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1965.05.01 - Conferencia Del Señor Mun 
Centro de Nueva York, 1.5.1965 
 
Apuntes de Marjorie Hill  
  
Hasta ahora he hablado de la indemnización sobre la base individual. La cantidad de 
indemnización aumentará cuando vayáis progresando y será proporcional a las 
dimensiones de vuestra misión.  
En la familia, Él padre es el maestro. Si este hombre, Él padre, tiene la fe, 
incondicional que he descrito, si tiene esa confianza, entonces puede manifestar su 
autoridad, puede incluso forzar a los hijos hasta cierto grado. Puede decir: “¡Ven aquí 
niño!” Incluso puede usar la fuerza y hasta el palo. Si de tal suerte puede llevar a sus 
hijos a Dios, cabrá decir que se trata no de violencia, sino de piedad. Hasta ahora, no 
se ha conocido esta clase de piedad, porque muy pocos padres tenían tal convicción. Si 
un padre adopta una posición más débil, si se muestra condescendiente y dice: “Ve, 
disfruta de la vida mundana”, no solo pierde a su familia: se pierde también a sí 
mismo.  
Como ya sabéis, en esta obra no sólo pagáis la indemnización por vosotros mismos, 
sino también un tanto por vuestra familia. Asumid la carga de vuestra familia. De esta 
manera, dais algo.  
Cualquier predicador o pastor que hable así desde el púlpito no gustará a los que le 
escuchan. Por ello, la iglesia ha quedado indecisa, tibia. Esta no es la manera de 
entender la obra de Dios. Aunque no os guste, debéis saber que se necesita más fuerza, 
poder, severidad. Las medicinas son amargas a veces, pero siempre necesarias.  
Si ampliamos el ámbito de la indemnización de la familia a la nación, vemos que Él 
principio es el mismo. El jefe de una nación, si ama a su pueblo, debe ser riguroso, 
debe exigir: “Sanead vuestra vida.” Si la gente escucha, se salvará. Los hombres de 
Dios tienen que pagar siempre la indemnización por los demás si estos no escuchan. 
Así ocurrió en el caso de Jesús.  
Un fracaso de esta índole no puede quedar en simple fracaso, sino que ha de ser la 
base de otro esfuerzo. Ello es cierto hasta este momento, en cuanto al cristianismo y a 
la verdad de hoy. La verdad alcanzará a la humanidad como una vara de hierro. Si la 
humanidad la acepta, Él mundo quedará unido en seguida. Si la humanidad la acepta, 
Él mundo quedará unido en seguida. Si la gente se rebela, la vara de hierro tendrá que 
quebrantarla, como se rompen las vasijas de alfarería.  
Ello no significa que Él Señor Venidero haya de destruir a la humanidad entera si esta 
le rechaza, sino que él mismo deberá pagar más indemnización. Habrá más peso 
encima de sus hombros.  
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Ahora que ya lo sabéis, conocéis vuestra responsabilidad. Alegraos de no vivir solo 
vuestra vida, de poder vivirla para Dios. Vuestra vida tiene importancia universal.   
Nuestro campo de acción, nuestro objetivo, nuestra visión, son grandes; no se trata 
solamente de nuestra propia vida pequeña y sus preocupaciones, sino que se trata de la 
vida de la humanidad. Para ello creó Dios al hombre. Ello es el modelo original del 
hombre. Una vez lo hayáis conocido, no importa la edad que tengáis, si sois jóvenes o 
ya maduros. Preguntaos vosotros mismos: “¿Qué he hecho en mi vida para Dios, para 
el mundo, para la humanidad?” La mayoría de nosotros se avergonzará de la pequeñez 
de nuestros esfuerzos. Sin embargo, nunca es demasiado tarde para empezar.  
Todos los seres del mundo espiritual nos envidian, porque podemos vivir en la tierra 
en esta gran hora de la humanidad. ¡Qué lástima vivir en esta gran hora y no saber 
nada de ello! El Señor viene, y será el modelo del hombre verdadero. Él va a producir 
muchos cientos y miles de hombres verdaderos semejantes. Este es su objetivo; que 
algún día todos puedan ser como él, como el Cristo. Ello es lo que Dios ha estado 
planeando durante estos últimos 6.000 años, en los de este tipo de persona. En el 
pasado, no pudo encontrar a nadie así, y su corazón sentíase preocupado.  
Os enseñaré cómo debéis orar. Pensad primero que aquél con el cual queréis poneros 
en contacto es Dios, y lo que Él espera. Entonces, decid: “Padre, estoy aquí. Estoy 
dispuesto y listo para llevar tu carga, para vivir mi vida para toda la humanidad. Dame 
mi cruz. Es un honor participar. También el mundo espiritual espera que venga tu gran 
día. Quisiera satisfacer también algo de la indemnización por el mundo espiritual. 
Todo lo que quiero, Padre, es que Tú descanses, porque yo deseo hacer mi parte de la 
obra”. Si realmente deseáis aliviar a Dios, vuestras oraciones deben ser como la 
mencionada. Decid: “Padre, envíame a las primeras líneas de la batalla”. Entonces, 
Dios contestará: “Oh, hijo mío, te he oído. Ahora, ve”. Si realmente aceptáis vuestra 
misión, aquel día quedaréis sellados por Dios, nunca podréis ser olvidados por El.  
Debido a que ninguna persona es todopoderosa o capaz de todo, Dios nos llama a 
todos para que juntos actuemos como una persona suprema, en una verdadera unidad. 
Una persona actúa como la mano de esta humanidad, otra como una pierna, otra como 
un ojo, etc. Debido a que sois uno, Él esfuerzo de todos, los esfuerzos de los 
misioneros mundiales, todo es vuestro esfuerzo. El día de la victoria nos elevaremos 
todos hasta el mismo trono y celebraremos lo mismo.  
Todas las misiones están hoy alineadas, desde las de escala individual hasta la que 
abarca los extremos de la tierra. Todas se unen en una sola. Ello es lo primero que 
debéis tener presente, sea cual fuere el nivel o el área a que pertenecéis. Debéis sentir 
siempre que estáis en el monte Calvario, con preocupaciones no de tipo personal, sino 
sólo mundiales. Debéis tener siempre el sentido de la responsabilidad, y debéis 
presentar la verdad de manera digna y oficial, sin prejuicios.  
Tal unidad de esfuerzo y visión establecerá un circuito, que sale del mundo y del 
cosmos y a ellos vuelve. La energía volverá al individuo, y mediante esta fuerza el 
mundo se transformará.  
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El número no es importante, pero sí lo es este tipo de persona. Deseamos serlo y 
crearlo. En diez años, tres hombres así en cada una de las 120 naciones podrían 
transformar el mundo. Lo que importa es la calidad de la dirección, no el número. Yo 
tengo que establecer el modelo. Cuando salgo de aquí, de cualquier sitio, debo dejar 
detrás de mí tal tipo de gente. Gracias a tales personalidades, mi obra tendrá éxito.  
Ya sea un día lluvioso o de sol, debéis sentir que todo os lleva más cerca de Dios. 
Entonces, ¿quién puede pararos? Cuando la muerte llame a vuestra puerta y podáis 
decir en aquel momento: “Padre, he hecho mi máximo, mi máximo del l0l %, entonces 
podréis estar seguros de que vais a figurar entre los príncipes del Reino de los cielos. 
¿Qué es el infierno? Para vosotros, sería decir, al momento de la muerte: “¡Oh, 
quisiera haber hecho esto o aquello! ¡Ojalá, hubiera hecho mas!” Un sentimiento de 
frustración. Cuanto mayor sea este sentimiento, más lejos de Dios estaréis, y más en el 
infierno. Si no tenéis ningún pesar, estaréis con Dios.  
Dios es todopoderoso, bueno y perfecto. Cuando Dios crea a un hijo, desea tener 
realmente un hijo bueno. Así debe ser, porque si empezara con un nivel bajo, Satán 
podría decirle: “¡Oh, Dios, no has hecho gran cosa! Yo tengo un hijo mayor que Él 
tuyo.”  
Me acepten o rechacen los americanos, debía venir aquí. Tal es mi responsabilidad, 
porque este país pertenece también a Dios. Cuando encuentro a un americano le trato 
como si tuviera la responsabilidad de toda América. Le trato con honradez y 
sinceridad. Soy un pionero. Soy un iniciador. En cierta manera, soy también un 
capataz de esclavos que os empuja hacia una misión mundial.  
Hay sólo un punto donde el corazón, Él amor y el alma pueden concentrarse: Dios. Si 
así estáis concentrados, no habrá entonces ninguna dificultad.  
Nos llamamos la Familia Unificada y estamos creando un nuevo modelo. Llevarlo a la 
práctica requiere diez años, veinte años, vuestra vida. Yo sigo este camino, y abro 
paso. Estoy un paso delante de vosotros. Yo espero un 100 % de vosotros, pero de 
vosotros depende la correspondencia. Todo mi corazón anhela a los verdaderos hijos 
de Dios en quienes pueda realmente contar para heredar su bendición, su amor, su 
creación; son todos aquellos que merecen tal bendición. Si hacéis todo lo que digo esta 
noche, no necesitáis conocer los Principios desde el comienzo hasta el fin; en todo 
caso, estaríais ciertamente en el reino de los cielos.  
Si yo estuviera en vuestro lugar, hace mucho tiempo que hubiera ido al Extremo 
Oriente; pero he de conquistar este territorio occidental. ¡Oh! Si realmente 
comprendierais, no podríais continuar durmiendo toda la noche y comiendo buenos 
manjares. Si comprendéis que debéis prepararos, tenéis que moveros y obrar.  
¿Cómo podéis pensar que yo puedo asumir la responsabilidad de mil millones de 
personas en Asia? ¿Cómo es posible que no sintáis la urgencia respecto a las 300.000 
personas que mueren cada día y que van al infierno porque no conocen a Dios? Si las 
consideráis como hijos vuestros, ¿por qué no hacéis nada? Debéis sentir algo y hacer 
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algo para ayudarles, debéis daros cuenta de tal urgencia. Cada día aprovechado 
significa 300.000 personas salvadas del infierno.  
Tal vez se me considere una persona loca. Sin embargo, al pensar en tal urgencia 
cuando me acuesto por la noche, la siento tan intensamente que a veces me levanto y 
golpeo la pared. Debéis sentir esta misma urgencia. He sentido esta dura vara de la 
verdad y de la urgencia. ¿La sentís? Levantad la mano.  
Si llegáis a ser personas así, preocupadas urgentemente por el mundo, toda la gente os 
amará, salvo un ser: Satán. Todo el mundo tiene necesidad de buscar algo o alguien 
mejor que sí mismo. Todos deseamos tener un amigo. Cada uno necesita a un hombre 
que pueda ser un amigo. Si llegáis a ser tal persona, un verdadero amigo de todos, ¿por 
qué no podéis ser entonces un señor de la creación? Tal es la idea de los Principios 
Divinos, cuyo objetivo general consiste en desarrollar a tales hombres.  
(El Maestro hablaba de todas estas cosas graves en un tono ágil y con una amable 
sonrisa que luego fue intensificándose más y mas; sin embargo, aun cuando sonriente 
y ágil, aumentaba progresivamente la gravedad del tema).  
A veces siento lástima de vosotros. ¿Por qué? Si seguís este camino, tendréis que 
aceptar cosas duras. Vuestra conciencia se convertirá en un juez terriblemente riguroso 
de todas vuestras acciones. Os veréis forzados a hacer cosas que habéis evitado hasta 
ahora. Así, en cierto modo siento mucha lástima de vosotros.  
Buscáis algo que la mayoría de la gente no busca en absoluto: tratáis de encontrar a 
aquellos que pueden convertirse en hombres de Dios, candidatos para el Reino de 
Dios. Si encontráis a alguien con este potencial, le dais todo lo que tenéis: vuestro 
billetero y vuestro corazón. Tal vez no obtendréis resultados palpables; pero no debéis 
desanimaros. Comprenderéis cuál ha sido la posición de Dios durante estos últimos 
6.000 años.  
No os desaniméis, antes bien consolad a Dios. Así os sentiréis desgraciados en sentido 
mundano: no podéis continuar buscando lo que Él mundo busca. (Se rió a gusto acerca 
de esta ironía y luego adopto un grave semblante).  
Pensad. Vuestra vida es sólo una chispa de un sueño, y el sueño terminará algún día 
para vosotros. Pero este momento será de vuestra victoria y durará eternamente. Algún 
día, todos nos reuniremos en el Reino de los Cielos como ahora, juntos en esta sala. 
Entonces hablaremos de las cosas que hacíamos en la tierra. El que tenga más cosas de 
las cuales pueda hablar, disfrutará más. Los sueños monótonos, sin color, sin 
excitación, no merecen ser tema de conversación; pero los sueños buenos o malos, sí. 
Por ello, ¡vivid! Vivid un sueño excitante. ¡Vivid!  
El curso entero de la restauración se puede resumir en tres adquisiciones que cada uno 
de vosotros debe realizar.   
Ello será vuestro certificado vuestra carta de identidad. Primero, Satán debe testificar 
ante Dios: “Esta persona no me pertenece.” Segundo, tres hijos espirituales mayores 
deben testificar acerca de vosotros. Debéis tener tres discípulos propios. Jesús por 
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desgracia, no recibió a lo largo de su vida el testimonio de tres discípulos mayores, 
hombres dispuestos a vivir y morir con él. El mayor de sus apóstoles le abandonó y le 
negó tres veces. Jesús fracasó en este punto. Vosotros debéis ser más y hacer más que 
Jesús. Tercero, debéis recibir el testimonio de que sois del Verdadero Padre, y 
entonces tendréis el derecho a vivir con vuestro Verdadero Padre y servir a Dios. 
Entonces os encontraréis bajo el gobierno di recto de Dios. Pero en tanto no crezcáis 
hasta el nivel verdadero del hombre, hasta la etapa de madurez y perfección, ni aun 
Dios mismo puede deciros “ve” o “ven”.  
(Refiriéndose a un nuevo miembro del grupo que tiene mucho entusiasmo, Él Maestro 
continuó) Si usted quiere una misión vital, una de verdadera importancia, a fin de 
destacar, debe conocer más el corazón de su Padre. Debe conocer su secreto. Ello le 
hará importante. No basta que usted diga: “Yo iré a Rusia, al Vietnam, a cualquier 
sitio peligroso”. No. Usted debe convertirse en una persona, en una persona verdadera 
a la cual Dios pueda confiar su secreto. Usted debe sor como una caja de seguridad en 
la cual Dios pueda poner su secreto y luego olvidarlo. Él sabe que puede confiar en 
usted y no ha de preocuparse. Cuando usted busque una misión importante, debe 
considerar todo esto.  
¡Sed alguien! Fijad vuestro propio objetivo personal de perfección, vuestro propio 
nivel de realización. Decidid qué podéis hacer mejor y qué necesitáis para alcanzar 
vuestro objetivo: necesidades físicas, intelectuales, financieras. Entonces, realizadlo. 
Preparaos a vosotros mismos: permaneced realmente a punto para una misión.  
Si yo encargara una misión a alguien, y esta persona dijera “lo siento, pero no estoy 
preparado”, entonces, yo, Sun Myung Moon, debería pagar la indemnización por él. 
Cuanto mayor es la misión, tanto mayor es el daño si la persona responsable 
desfallece. No podéis decir fácilmente: “Yo seré un evangelista mundial”. Aquel que 
tiene tal misión es alguien a quien Dios ha estado buscando durante miles de años. 
Dios ha necesitado 6.000 años para encontrar a aquél que tiene aptitudes para tal 
misión.  
Si podéis cumplir vuestra misión junto con vuestra esposa o vuestro marido como 
compañeros, obrando juntos como una sola persona, una unidad, moviéndoos en 
armonía, ¡cuán benditos sois! Mucho más puede realizarse. Dios busca algo más que 
la persona individual. Incluso más que la familia. Busca la nación, Él mundo, Él 
universo. Si nosotros, este grupo, nos extendemos rápidamente, Él plan de 
restauración será breve.  
Si realmente escucháis este mensaje, experimentaréis alegría y miedo. Es la verdad. 
Nada se puede quitar de este mensaje. Os lo advierto. Ahora, conocida ya la Verdad, 
no podéis alegar ninguna excusa cuando entréis en el mundo espiritual. Lo sabéis. No 
podéis apoyaros sobre la ignorancia y disculparos de no haber hecho nada. No tenéis 
ninguna disculpa.  
¿Cuánto espacio de vuestra vida podéis reservar para vuestro Maestro? Del tamaño de 
ese espacio depende el poder de vuestro empuje. El Dios que yo conozco y el Dios que 
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vosotros conocéis: aquí hay diferencias. Si hablo así lo hago porque mi necesidad 
respecto de Dios supera en más de cien mil veces la vuestra. Yo conozco el corazón 
del Padre. Vosotros debéis conocerlo también.  
Hay tres clases de obediencia. Una consiste sólo en obedecer lo que se os dice. La otra 
clase es obedecer y al mismo tiempo procurar intensamente conocer a Dios, la Verdad 
y el porqué de las cosas. La tercera clase es la obediencia una vez conocido el corazón 
del Padre.  
Aunque pueda parecer una ironía, os diré que Dios nunca muestra su corazón en la 
elegante sala de reuniones de un hotel de la cadena Hilton, sino más bien en los 
niveles bajos y amargos de la sociedad. Allí debéis ir para conocerlo. Según la opinión 
corriente, podréis pasar por bastante locos al buscar a Dios. Este es el modelo de 
formación para aquellos que desean conocer el corazón de Dios: bajar hasta el fondo, 
hasta los ínfimos niveles del mundo para aprender a conocer el corazón de Dios. 
Cuando lleguéis allí abajo y encontréis a un hombre miserable, miradle con los ojos 
del Padre. Abrazadle y pensad como yo pienso de él ahora: así me ha considerado a mí 
el Padre cuando yo estaba como él, separado por el pecado. Sé cuán tristes y 
deprimidos os dejará esta formación, Pero Ella es vuestra aula de clase. Sin estos 
sentimientos, sin lágrimas, vuestro curso de formación nunca podría quedar completo, 
porque Él camino seguido por el Padre ha sido un camino de lágrimas. Quienes 
conservan su corazón, su sangre, sus lágrimas no son dignos de Dios.  
Si sois personas verdaderas, si Dios os conoce, os elevará, sea cual fuere la aparente 
miseria de vuestra derrota. Dios os levantará. Sentís y obráis siempre de modo 
diametralmente opuesto a lo que Él mundo hace. Si os alaban, decís: “No soy yo quien 
realmente lo merece”. Y lo encamináis hacia lo alto, hacia Dios. No debéis 
preocuparos de lo que Él mundo piense de vosotros. Si la gente os rechaza, recordad 
que Él cielo os prepara un gran honor. Si vestís humildemente, sois en verdad 
príncipes del cielo. ¿Qué podéis perder, por más que Él mundo haga contra vosotros?  
Mientras estáis aquí en la tierra, debéis dar todo vuestro amor a Dios y al hombre. Sed 
honrados y francos como lo soy con vosotros. Quienes me conocen profundamente 
quieren hacer cosas para mí, quieren darme algo. Lo que hacéis para mí lo hacéis para 
Dios. Siempre he sentido esta necesidad de dar, sólo de dar. Por ello yo no tengo nada. 
Cuando sólo tenía un pantalón, deseaba darlo también, aunque era el último. Así 
debéis sentir con respecto a vuestras posesiones. No mando que lo hagáis: os muestro 
solamente como he sentido yo. Yo tenía que aprender mi modo de conducta, y 
vosotros debéis encontrar el vuestro. Hasta que tuve 30 años, no compré nunca 
ninguna prenda de vestir. Ningún día dejé de sentir hambre. Ningún día dejé de verter 
lágrimas, amargas lágrimas por la humanidad.  
Ahora, si me compráis un traje lo acepto. ¿La razón? Debo tener cierta dignidad ante 
el mundo, contra Satán. Ahora, Él tiempo es distinto. En el pasado, cuando ganaba 
algo, lo daba a otras personas. Cuando alumno, daba a otros el dinero destinado a mis 
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gastos escolares. No quiero ver que pasáis por grandes necesidades, pero quisiera que 
conocierais y apreciarais este corazón del Padre.  
La bendición que os llevo es fruto de amargos sufrimientos y, si no estimáis este 
regalo, Satán os lo quitará todo. Si no sentís una fuerte atracción hacia mí, si no 
deseáis estar cerca de mí, incluso tocar mis ropas o guardar algo mío, no me 
pertenecéis; siento tener que decirlo. En tal caso, haced vuestras maletas y marchaos. 
Buscad a otra persona hacia la cual podáis sentir así.  
He comprobado todo lo que os he dicho, como un científico. Siento cuán cerca 
estamos de Dios en este tiempo.  
(De repente, se ríe) ¿No es algo chocante? Estáis sentados aquí escuchándome, 
escuchando a un joven coreano. Pero Ello es debido a que yo tengo varias cosas que 
no podéis encontrar en ningún otro sitio. Ello es lo que os ha atraído hacia mí. Os lo 
digo todo con la mayor franqueza, sin ningún remordimiento. No me importa que 
pueda parecer presuntuoso. Mi conciencia está clara y alegre. Vosotros me tenéis. Sin 
mí, hay cierta distancia que no podéis salvar en vuestra búsqueda de Dios. Debéis ir a 
Él a través de mí. Estáis siguiendo el camino universal del cielo que he trazado. Tal 
vez digáis que soy un blasfemo; pero no es así.  
Amo más a los EE.UU. que vuestro Presidente. Siento mi responsabilidad por esta 
nación. Quisiera formaros de suerte que seáis líderes responsables para la prosperidad 
de los EE.UU. y del mundo. Debéis prestar más atención a mí que a cualquiera de 
vuestros jefes, incluso los de la Casa Blanca. Yo sé, y Dios lo sabe, y también el 
mundo espiritual que nadie ha vertido más lágrimas y sudor ni trabajado más que yo 
para los EE.UU. y el mundo de hoy. Os ruego que miréis hacia el futuro y tengáis 
esperanza respecto a los EE.UU. Prometed a los EE.UU. que seréis verdaderos líderes. 
No necesitáis formación política alguna para ello.  
Cuando fui al Japón, sentía y decía las mismas cosas; y cuando vaya a otros países 
ocurrirá lo mismo. Cuanto más la alegría y la dedicación estimulen a la gente a la 
formación de una Familia, tanto más Dios se sentirá estimulado. Este es el mundo de 
Dios. No hay limitación alguna. ¿Cómo se podría dividir el mundo actual? No es sino 
uno.  
Debéis sentir así y llegar a ser personas universales. Quisiera ordenar a las simpáticas 
señoritas de esta sala que se casaran con negros de África. (Golpeó el suelo con sus 
pies). ¿Os choca que diga esto? ¿Son negros, aquellos, a la vista de Dios? Quisiera ver 
a los cinco colores distintos de la humanidad viviendo bajo el mismo techo. ¿Lo creéis 
posible?  
Debéis llegar a amar hasta el límite máximo. Si vuestro amor hacia Dios llega tan 
lejos, ¿habrá entonces alguien o algo que podáis rehusar? En caso contrario, Dios os 
procurará un novio bien parecido. (Sonríe y luego adopta un aire grave). Los padres 
deben aceptar como cosa natura la posibilidad de una boda mixta. El problema de la 
segregación es muy serio, especialmente en los EE.UU. La única solución es la de los 
brazos abiertos.  
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La trinidad es necesaria para salvar una vida humana. En los Principios Divinos, tres 
familias trabajarán juntas a fin de salvar una familia. De esta manera, las 
desarrollaremos. Estoy buscando a tres naciones para elevar a las demás, según este 
modelo. Cuando Corea, Él Japón y los EE.UU. se unan en los Principios, no me 
preocupará el resto del mundo. Todo vendrá ya fácilmente. Los EE.UU. son la Roma 
del Oeste. Japón es la Roma del Este. Corea une el Este y el Oeste por medio de ellos, 
formando una trinidad. Si Ellos se unen, no habrá lugar para el comunismo.  
Soy un hombre que piensa poco en el éxito mundano. No me preocupa lo que he de 
comer o ponerme, o dónde voy a dormir. Os digo esto porque lo que he hecho a través 
de la verdadera confianza en Dios también podéis hacerlo vosotros. Si, por ejemplo, 
estuviera aislado en un extremo del África, no tendría temor alguno respecto de mi 
bienestar; pasados tres meses, cualquier circunstancia quedaría superada, y cualquier 
problema resuelto.  
Cuando estaba en la cárcel comunista -la palabra exacta sería infierno-, Dios me envió 
lo que yo necesitaba; un camarada, aunque nunca hablábamos. Era un joven de los 
Principios Divinos. Me dio comida y una cama. Bajo tales circunstancias, las peores 
posibles, Dios cuidaba de mí. Todos los días me ocurrían muchas cosas misteriosas en 
la cárcel; nunca hubo momentos aburridos. Los antepasados de los prisioneros, no 
estos ni los guardias, sabían lo que yo necesitaba. Lo mismo os sucederá también si 
tenéis un corazón igual. Aquellos que recientemente envié a Italia e Inglaterra tienen 
un corazón no del todo estable; por ello experimentarán algunas inquietudes y 
dificultades. Si tenéis simplemente una fe sublime, todo se os procurará. El secreto 
consiste en esta clase de fe. Nosotros, los de los Principios Divinos, vamos a crear 
hombres así, los héroes mayores, más valientes y verdaderos del mundo. Son ellos 
también, realmente, los más ricos. Tales personas serán líderes, y nunca jamás 
tolerarán la injusticia ante Dios. Sed así. Si veis a alguien perseguido sin razón en la 
calle, debéis sentir la ira de Dios. Encolerizaos a veces. Si vuestro sentimiento de ira 
es en favor de Dios, de la justicia, no será pecado. Esta es la clase de hombres que los 
Principios Divinos van a crear.  
Desde que he recorrido las calles de la ciudad de Nueva York tengo muchas ideas. Sin 
duda, soy solo una persona entre siete millones, pero en mi pensamiento soy mucho 
mayor que esto, aunque no tengo más que un cuerpo. En esta ciudad sentí de nuevo el 
corazón quebrantado de Dios. Esta ciudad debe ser reconducida; de lo contrario, algo 
terrible va a ocurrirle. Si habéis oído decir que estuve orando en lo alto del Empire 
State Building, sabed que tal era el tema de mi oración. ¿A dónde va toda la riqueza de 
esta ciudad? ¿De qué sirven sus facilidades? El destino de esta ciudad no ha sido 
decidido todavía; no está claro aún si va o no en los de Satán. Vacila. No acaba de 
decidirse. Tan pronto como se decidiera en favor de Satán, algo drástico vendría. Esta 
nación se halla en su conjunto cerca del desastre; se dirige también hacia el mismo 
destino. Debemos trabajar mucho. No es el comunismo lo que debe causar miedo, sino 
el hecho de que Él mundo de Dios se haya convertido en el de Satán. Admitido este 
punto de vista, debéis decidir vuestro propio rumbo.  
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¿Cuánto tiempo deseáis que me quede en los EE.UU.? No es fácil venir aquí. Hay que 
pasar por muchos trámites, muchas formalidades, ¡mas que para ir al cielo! Es más 
fácil para vosotros ir a Corea que para nosotros venir aquí. ¿Habéis pensado en que Él 
Este y el Oeste se acercan mutuamente a causa de mí? Desde hace unos tres años, 
puede advertirse mejor mi mediación.  
Es posible que los negros de África me amen más que nadie, que les sigan los 
orientales, y luego los EE.UU. en tercer lugar.  
¿Os gusta esta posición? Vuestra posición depende la intensidad de vuestro amor. ¿He 
lesionado vuestros sentimientos diciendo esto? No. Sois diferentes de la mayoría de 
los americanos. Si los hermanos de la Familia quieren ser amados por el Padre, deben 
amar primeramente al hermanito desgraciado, así como los padres aman más al hijo 
lastimado o lisiado.   
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1965.05.01 - El Maestro Habla De La Bendición 
Y El Testimonio 
 Centro de Nueva York, 1.5.1965 
 
Estas preguntas y contestaciones han sido transcritas de cintas magnetofónicas 
tomadas de las conferencias de nuestro Maestro con miembros e invitados de centros 
de todas partes de los EE.UU., durante su viaje de marzo y abril 1965 
  
¿Cuáles son las exigencias y aptitudes requeridas para que una persona llegue a ser 
bendecida en el matrimonio? ¿Cuáles son las exigencias para que personas ya 
casadas alcancen la bendición de su unión?  
Para ser bendecidos debéis ser vírgenes o solteros puros. Ello es la primera condición. 
Pero no es bastante. Debido a que todos hemos caído, debemos proceder a la inversa 
para llegar a ser restaurados. Debéis tener primeramente “hijos”. Debéis guiar a tres 
personas y formarlas de tal suerte que también ellas puedan ser bendecidas en el 
matrimonio. Entonces vosotros podréis ser bendecidos en el matrimonio y llegaréis a 
ser padres suyos. Ello supone la restauración de ocho personas, lo que representa los 
ocho miembros de las familias de Adán y Noé. Entonces debéis restaurar en Dios 
todas las cosas, Él mundo entero. La familia de Noé compuesta por ocho personas 
ejecutó el juicio y renovó el mundo entero para Dios. Debéis establecer una condición 
victoriosa en el mundo satánico. Dios debe reconoceros como vencedores en este 
mundo. “Creced y multiplicaos, llenad la tierra y dominad todas las cosas”. Estas 
palabras deben ser realizadas a través de vosotros.  
Para los casados: Debido a que la vida matrimonial en el mundo satánico no es 
reconocida por Dios, Él marido y la esposa deben seguir sus propios caminos como 
hermano y hermana. Dios ha obrado durante 6000 años, y ahora su providencia 
comienza el séptimo milenio. Por ello, debéis permanecer separados, en principio, 
durante siete años. Entonces encontraréis hijos espirituales y podréis reuniros. En 
principio, Él hombre no debía casarse después de la caída. El número siete es 
simbólico. Los esposos deben abstenerse de la relación matrimonial por lo menos 
durante siete meses. Hay algunos en Corea que se han abstenido durante más de siete 
años y viven como hermana y hermano. Aquellos a quienes Dios ama no pueden 
continuar su vida matrimonial. Dios castiga sus cuerpos, y ellos no pueden 
continuarla. Si es solamente la esposa quien sigue los principios, se presenta un gran 
conflicto. Lo mismo cabe decir si sólo el marido los sigue. Por ello se ha acusado a 
nuestra Iglesia de destruir familias. Pero esto no es cierto. Estamos unificándolas. 
Otras iglesias nos reprueban o acusan diciendo que los maridos o esposas han 
encontrado a otros esposos en nuestra Iglesia. Ello tampoco es cierto. En otras 
palabras: vuestro Maestro y los miembros de Corea han satisfecho la indemnización 
por vosotros, y, así, debéis absteneros sólo durante siete meses en vez de siete años. 
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Somos el único grupo que hace tal cosa. Respecto de este asunto no hay liberalidad 
alguna. Debe ser así. Si los matrimonios no actúan de esta forma, se retrasa su 
bendición. Cuando estéis nuevamente bendecidos vuestro matrimonio durará 
eternamente.  
¿Cómo podemos llegar a ser bendecidos?  
Algunas personas tal vez no puedan ser bendecidas ni siquiera pasados diez años. 
Otros pueden ser bendecidos dentro de un año. Depende las condiciones que 
establezcan. Debido a que Adán, Noé y Abraham fracasaron, Jacob fue el primero que 
realmente cumplió la dispensa del restablecimiento del fundamento. Tuvo doce hijos 
para comenzar su dispensa. Por ello el número doce llegó a ser muy importante. Pero 
de los doce hijos, tres fueron más importantes, porque Adán y Noé tuvieron tres hijos. 
Por consiguiente, Él número tres es muy importante dentro del número doce. Jesús 
tuvo doce discípulos, pero tres fueron los principales. En sentido vertical, tres hijos 
pueden también representar a Adán, Noé y Abraham. También significan: Adán, Jesús 
y el Señor de la Segunda Llegada. Por ello, sin tener tres hijos espirituales no podéis 
llegar a ser padres. Antes de mi boda tuve que encontrar primeramente a tres hijos con 
sus cónyuges potenciales. Mi boda se realizó primero, antes de que les bendijera, pero 
sus cónyuges estaban ya determinados. Así, tuve tres hijos y tres nueras antes de 
casarme. De esta manera fueron restauradas las posiciones de Noé y de Adán.  
¿Por qué tres? (Eran hijos en la fe, no hijos directos). Cuando nació mi propio hijo, 
que está en la posición de Abel, los hijos en la fe, que están en la de Caín, debieron 
entregar todas las bendiciones que habían recibido a mi hijo. Debían hacerlo muy a 
gusto. De lo contrario, yo no hubiera tenido ningún derecho de amar a mi propio hijo. 
La bendición debe venir de Caín a través de Abel. Si no estáis bendecidos en el 
matrimonio y formáis una familia, no podéis pertenecer a la estirpe celestial. Una 
persona sola no pertenece a ella. Para ser bendecidos en el matrimonio debéis tener 
tres hijos restaurados, para que así podáis llegar a tener vuestro hijo propio. Por 
consiguiente, es absolutamente necesario que tengáis tres hijos e hijas a quienes 
restaurar. Por ello debéis formar a tres hombres y tres mujeres. Cuando salgáis con el 
fin de dar testimonio, id con sentimientos de amor en vuestro corazón, como un padre 
que busca a sus hijos perdidos. Servidles como sí fuerais sus siervos, pero con el 
corazón de un padre. Llegaréis a ser sus padres. Verted lágrimas, sudor y sangre para 
estas personas, con todo vuestro corazón. Debéis amar a estas personas, en cuya 
restauración colaboráis, incluso más que a vuestro hijo propio. Entonces Satán dirá: 
“Merecéis ser bendecidos”. De esta manera llegaréis a ser bendecidos sobre un 
fundamento victorioso. En ello fracasó Jesús. Ello es la condición de la bendición. 
Obrando para esta causa obráis para vosotros mismos. Si no cumplís esta condición no 
podréis entrar en el cielo. La puerta estará abierta para vosotros, pero no tendréis 
ninguna condición para poder entrar.  
Estos tres hijos y las tres hijas deben amaros hasta el punto de aceptar incluso la 
muerte por vosotros. Debéis inspirar este sentimiento a través de vuestro propio amor. 
Los discípulos de Jesús fracasaron en esto, y por ello fueron condenados a morir.  
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¿Qué significaron las bodas de los 36, 72 y 120 matrimonios?  
Mi boda se realizó en 1960; ello fue el cumplimiento de la profecía del Apocalipsis. 
Para poder celebrar esta boda hube de tener tres hijos espirituales. Había que restaurar 
a tres hijos de suerte que pudieron ser bendecidos. Tres hijos significan siempre tres 
matrimonios Así, inmediatamente después de mi boda, bendije a estos tres 
matrimonios, a estos hijos espirituales. ¿Por qué fue esto necesario? La Familia de 
Noé fue la primera a través de la cual Dios realizó el juicio después de la caída de 
Adán. La familia de Noé fue, pues, la segunda después de Adán. Naturalmente, 
significó la posición de Abel. A través de la familia de Noé, Dios trató de restaurar lo 
que había perdido la familia de Adán. Bendiciendo a los tres matrimonios, yo restauré 
a los tres hijos de Noé y fui establecido como el Verdadero Padre. Una familia no se 
compone sólo de esposos, sino también de hijos. Estos matrimonios bendecidos 
constituyeron espiritualmente las cuatro posiciones.  
Entre Adán y Noé transcurrieron diez generaciones, que se perdieron a causa del 
fracaso de Cam. Estas diez generaciones perdidas deben ser también restauradas. 
Debido al fracaso de la familia de  
Noé se prolongó la dispensa hasta Abraham, y a causa del fracaso de este se extendió a 
Jacob. Desde Noé hasta Jacob transcurrieron 12 generaciones. Jacob tuvo 12 hijos, lo 
cual significó la restauración de las 12 generaciones perdidas. Después de la 
restauración de la familia de Noé, tuve que restaurar a la familia de Jacob. Por ello 
bendije a 12 matrimonios.  
Los 36 matrimonios se componían de 12 parejas ya casadas, 12 parejas de solteros, y 
12 vírgenes y solteros puros. Las doce parejas ya casadas representaron a la familia de 
Adán, o a las 10 generaciones comprendidas entre Adán y Noé. El segundo grupo 
representó a la familia de Noé y a las generaciones comprendidas entre Noé y 
Abraham. El tercer grupo representó a los 12 hijos de Jacob. Mediante la bendición de 
estas 36 parejas quedó restaurado el período comprendido entre Adán y Jacob. Sin la 
restauración de este período, no hubiera podido empezar la dispensa de la 
restauración, porque esta última no podía comenzar hasta que Jacob fuera encontrado. 
Al mismo tiempo, los primeros doce matrimonios representaron la dispensa de Adán; 
los segundos doce, la de Jesús; los terceros doce, la dispensa final. Los primeros doce 
representaron al mundo espiritual, los segundos doce al mundo cristiano, y los terceros 
doce al nuevo mundo. Por ellos estas 36 parejas significan muchas cosas.  
Adán tuvo dos hijos, Caín y Abel. Después de la bendición de las 36 primeras parejas, 
bendije a otras 72 parejas. Las 36 parejas primeras representaron la posición de Abel; 
las 72 parejas restantes representaron la de Caín.  
Luego, fueron bendecidas 120 parejas, que representaron a los 12 discípulos de Jesús y 
a las 120 personas que esperaron el descenso del Espíritu Santo después de la 
Ascensión de Jesús, y que más tarde salieron a predicar su evangelio. Gracias a la 
bendición de las 120 parejas, podía empezar ya la bendición universal. Debido a que 
Jesús fue crucificado, la dispensa entre Jacob y Jesús había quedado anulada. Se debía 
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satisfacer la indemnización y realizar la restauración desde aquel punto. Bendiciendo a 
este número de personas pude empezar de nuevo la dispensa de la restauración.  
Después de la dispensa de Jacob empezó la misión de la estirpe. Así tras la bendición 
de estas parejas comenzó mi misión de la estirpe, la misión de Moisés. Luego siguió la 
misión de Jesús; es decir las misiones nacionales y universales. Para poder realizarla 
tuve que satisfacer la indemnización de cuanto había quedado perdido a través de 
Jacob, Moisés y Jesús. Si Moisés y Jesús lo hubieran cumplido todo, Ello no hubiese 
sido necesario. Pero debido al fracaso de ambos, antes de que la misión pudiera 
comenzar hubo de pagarse la indemnización. La misión de Jesús fue realizada sólo 
espiritualmente. Mediante la bendición de estas parejas quedó cumplida la 
restauración espiritual y físicamente. Por ello a partir de estas bendiciones quedan 
unidos el cielo y la tierra, que habían sido separados. Por consiguiente los asuntos 
internacionales se mueven hacia una nueva dirección. Estas bendiciones influyeron 
notablemente en nuestros asuntos nacionales.  
Usted dijo que las 72 parejas eran los hijos espirituales de las 36 primeras. 
¿Significa ello que las 120 parejas eran los hijos espirituales de las 72?  
Comparándolo con un círculo, diremos que las 72 parejas estaban en el interior y las 
120 en el exterior. Según un desarrollo vertical, se puede considerar a estas como hijos 
de las 72, porque son la generación siguiente. Pero Ello no importa realmente. No 
estáis obligados a pensar así. Considerad a Dios, Adán, Caín y Abel. Aunque Caín y 
Abel eran hermanos, para este objetivo les consideramos como dos generaciones. En 
correspondencia con ello tenemos mi boda y la bendición de 36, 72 y 120 parejas: otra 
vez un total de cuatro generaciones.  
La gran fe de Noé en la construcción del arca durante 120 años, ¿pudo valer como 
restauración para las 12 generaciones hasta Adán?  
Sí. Adán, Jesús y el Señor de la Segunda Llegada representan también a Adán, Noé y 
Jacob. Las 12 generaciones comprendidas entre Adán y Noé, así como entre Noé y 
Jacob, seguían un sentido vertical. Con los 12 hijos de Jacob, Él número 12 pasó a ser 
horizontal. Puesto que yo represento a Jacob, tuve que bendecir a 120 parejas. Con 
esta bendición pudo comenzar la bendición mundial. Fueron 120 las personas que 
recibieron al Espíritu Santo en la habitación alta. Ello significa que Jesús contaba ya 
con 120 personas. Todas eran hijos espirituales.  
En la bendición de las 72 o 124 parejas, usted oró al Padre pidiendo que liberase a 
los 24 ancianos. ¿Quiénes son los 24 ancianos?  
Cuando bendije a las 36 parejas, las primeras 12 eran de personas ya casadas que 
nuevamente fueron bendecidas en el matrimonio. Las segundas 12 parejas eran de 
personas que tal vez se habían amado ya; pero sin ser casadas. Las terceras 12 parejas 
eran de vírgenes y solteros puros que nunca habían amado. Al adelantarse las parejas 
para ser bendecidas, las otras 24 parejas permanecían alineadas a cada lado 
representando a los 24 ancianos.  
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Las diez generaciones comprendidas entre Adán y Noé, más Caín y Abel, descienden 
de Adán. A Noé, después de sus hijos, le siguieron también 10 generaciones, todas 
descendientes de Noé. Jacob debía tener 12 hijos para poder restaurar realmente a las 
12 generaciones. Yo también tengo que hacerlo. He tenido que restaurar a las 12 
generaciones de Adán y las de Noé. Con la bendición de las 36 parejas liberé a los 
antepasados desde Adán hasta Jacob y restauré a los 24 ancianos.  
¿Cuántas parejas bendecidas son necesarias para establecer en los EE.UU. un 
fundamento nacional?  
Seguiremos el modelo ya establecido. Así, se empezará con un número pequeño. Todo 
lo que se ha realizado en Corea será la condición para la restauración mundial. Ese 
país fue elegido para establecer condiciones adecuadas al mundo entero, no sólo a sí 
mismo.  
Cuando usted recibió la bendición en 1960, ¿hubo también otros que la recibieron 
al mismo tiempo?  
Una semana más tarde fueron bendecidos mis hijos espirituales.  
  
COMENTARIO del Maestro respecto de la bendición:  
Los que son solteros deben llegar a poder casarse con alguien de otra raza y 
nacionalidad. Si sois blancos debéis estar dispuestos a casaros con un negro; si sois 
negros, con orientales; etc. Si no alcanzáis este punto, no puedo reconoceros como 
quienes han llegado al nivel internacional o mundial. El mundo entero está en vías de 
ser restaurado como una Familia. Las parejas casadas ya tienen esposos; por 
consiguiente, nada se les exige en ese aspecto. Cualquier soltero o soltera de raza 
blanca, empero, debe hallarse particularmente preparado. Ante Dios, no hay ninguna 
diferencia entre las razas. Para mí, no representa ningún problema la raza a la que 
pertenecéis.  
Debéis estar dispuestos a realizar cualquier sacrificio cuando se trata de la voluntad de 
Dios. Por ello, no busquéis a una joven hermosa o a un hombre guapo. Si tenéis esto 
en la mente, Dios os dará el más feo de los cónyuges. Si buscáis a un hombre muy 
inteligente, Dios puede procuraros un ignorante. El matrimonio no es para vosotros, 
sino para vuestros descendientes. En el curso de la restauración debemos acordarnos 
que somos ofrendas sacrificiales destinadas a purificar y restaurar al mundo. Debemos 
mejorar todas las generaciones que sigan. Lo importante es la herencia. Un hombre 
alto puede llegar a casarse con una mujer baja; una persona extrovertida con una 
introvertida; alguien del norte con alguien del sur; una mujer hombruna con un 
hombre afeminado. Todo el mundo debe quedar así mezclado.  
¿Qué es una pareja ideal? La unión entre un hombre y una mujer ideales. ¿Qué son un 
hombre y una mujer ideales? Un hombre ideal es un hombre semejante a Dios; una 
mujer ideal es una mujer semejante a Dios. ¿Quién es “semejante a Dios”? Alguien 
que ama a todo el mundo, de un extremo al otro. Si tenéis el corazón de Dios, podéis 
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amar a cualquier persona y vivir en armonía y alegría. Dios puede elegir para vosotros 
a alguien con quien nunca hubierais pensado casaros. Aun cuando haya entre vosotros 
pequeñas disonancias, Dios sabe que vuestros descendientes serán de un nivel elevado.  
Los EE.UU. son el Reino de los cielos sobre la tierra en el sentido externo, y no sólo 
en cuanto a su progreso cultural sino también debido a que allí están representadas 
todas las razas y se realizan libremente matrimonios entre ellas.  
De 180 millones de habitantes, 80 millones deberían ir a otros países y servir allí como 
misioneros nuestros. Si Él dinero disipado en este país fuera empleado para enviar 
estos 80 millones de personas a otros países, todo el mundo quedaría restaurado dentro 
de muy poco tiempo.  
No entiendo la razón de la abstención física en la relación matrimonial. Es 
imposible alcanzar una separación espiritual después de haber vivido con alguien 
durante cierto período. La relación es ya parte de uno, y lo es desde muchos años. 
No se es en absoluto como hermano y hermana. ¿Cuál es, pues, Él motivo de la 
abstención física?  
La caída de Adán y Eva aconteció en el nivel físico. Por ello se necesita la abstención 
física para satisfacer la indemnización. Podéis seguir inclinándoos espiritualmente el 
uno hacia el otro, pero la abstención física es importante.  
¿No tuvo también la caída un carácter espiritual? Se trataba de seres espirituales y 
físicos, y su unión fue algo espiritual y físico. El amor es así.  
Debéis absteneros de la relación sexual espiritual y físicamente. Es decir; es 
imperfecto abstenerse físicamente pero continuar espiritualmente vuestra relación 
sexual. Por consiguiente, Él mundo espiritual exige que estéis separados en los dos 
niveles.  
Si un hombre ama a Dios más que a su esposa, y una esposa ama a Dios más que a su 
marido, entonces sienten como hermano y hermana, aun cuando vivan juntos y 
duerman en la misma cama. No importa que hayáis vivido muchos años juntos ni 
tampoco que estéis muy próximos; vuestro amor hacia Dios es más fuerte que Él que 
sentís hacia vuestro cónyuge.  
Jesús dijo que él era el novio. El Señor de la Segunda Llegada debe ser vuestro novio. 
Debéis amarle más que a vuestro cónyuge. Cuanto más cerca de él os sintáis, tanto 
menos os sentiréis cerca el uno del otro, aunque viváis juntos. De lo contrario, no 
podéis llegar a ser restaurados. La caída fue la del amor. Por ello, Él amor debe ser 
dirigido por otro canal. Si un hombre ama más al Señor que a la mujer, esta debe 
seguir al hombre como Abel. Si Ella ama más al Señor que al hombre, entonces él 
debe seguirla como Abel. Debéis llegar a este punto, aun cuando sea sólo para poco 
tiempo.  
Adán cayó cuando era todavía imperfecto. Ahora ha aparecido un Adán perfecto. Eva 
debe unirse a este Adán perfecto con el fin de llegar a ser restaurada. Por ello Jesús 
dijo: “Quien no me ama a mí más que a su esposo o esposa, madre o padre, no es 
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digno del reino de los cielos”. Esposo y esposa deben amar al Señor más que a otra 
persona. La restauración es la del corazón y del amor. Esposo y esposa deben sentir un 
amor más fuerte hacia el Señor que entre sí. Vuestra actual relación de amor es 
satánica. La nueva relación de vuestro amor será divina y celestial. Será orientada 
nuevamente a través del Señor. Vuestro amor a Dios, y, en consecuencia, al Señor, 
debe ser más fuerte que Él amor entre vosotros. Los que tienen experiencias 
espirituales lo comprenderán fácilmente.  
Lo que no entiendo es cómo se puede llegar a ser hermano y hermana cuando 
nunca se ha sido hermano y hermana, y la relación presente nos es algo 
consustancial, forma parte de lo que soy ahora.  
Incluso los miembros masculinos deben poder sentir que Él Señor es como su propio 
padre, o un hermano mayor, o como uno mismo. Desearéis tocarle o abrazarle, 
hallaros cerca de él.  
En el curso de la restauración, marido y mujer no pueden caminar uno a lado del otro. 
Uno irá delante, y el otro le seguirá. Adán y Eva no cayeron juntos al mismo tiempo. 
Uno de ellos cayó antes. Por esto, de los miembros de un matrimonio, uno será 
restaurado antes, y el otro le seguirá. En las mujeres suele dominar más el corazón que 
en los hombres. Por consiguiente, no es nada extraño ver que Ellas se adelantan en las 
experiencias espirituales. En este caso, los hombres deben seguirlas. Después de la 
restauración, Él orden quedará invertido.  
En la relación de hermano y hermana no os sentís dominadores. En el caso de la 
pareja, sí. Esta es la diferencia.  
¿No es verdad que la mujer es más dominadora, a causa de la naturaleza de su 
corazón? ¿No hay una lucha dentro de ella misma debido a una tensión entre dos 
direcciones diferentes?  
El hombre no es menos dominador. No podéis entrar en el reino do los cielos el uno al 
lado del otro. Uno debe ir antes. Generalmente, es la mujer, porque Eva cayó primero. 
Recibiréis la bendición como pareja, pero en la preparación para ser bendecidos debéis 
seguir el camino solos.  
En los primeros tiempos de la historia de nuestro Movimiento hubo un largo periodo 
en el que la esposa de un matrimonio se sintió muy cerca de nuestro Maestro y lejos de 
su marido. Ello causó problemas en la familia. Pero ahora este período es muy corto. 
Debéis atravesarlo, aun cuando fuera sólo durante cinco minutos.  
Usted ha hablado de le restauración de la familia. ¿Cómo se procede respecto de tal 
restauración si hay en la casa una persona que no colabora, que no apoya los 
Principios Divinos y no quiere que Él resto de la familia participe?  
Esto es la cruz que debéis llevar. Debéis servirles, para mover sus corazones. Se 
necesita paciencia. Debéis mover sus corazones mediante vuestras acciones y 
palabras. Pero si no obtenéis correspondencia alguna a pesar de haberos esforzado 
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duramente, Ello significará que uno representa el cielo, y el otro el infierno. Nuestro 
Padre celestial ha esperado 6000 años, muy pacientemente. Esperad y obrad para 
cambiarles, haced cuanto podáis para enseñarles y dirigirles, y ello con paciencia y 
humildad, durante siete años por lo menos. Una vez hayáis hecho vuestro deber sin 
obtener éxito alguno, entonces os veréis obligados a separaros de ellos, y podréis 
formar otra familia. Si Él tiempo se prolongara, vuestra bendición quedará retardada. 
Debéis salvar a la otra persona con la mente, o el espíritu, o el corazón (ello será 
“hacer cuanto podáis”, aun cuando nuestro criterio acerca de ello es mucho más 
profundo: queremos decir que debéis dirigir todo vuestro amor, toda vuestra voluntad 
y todo vuestro corazón hacia esta persona, pensando que, si es preciso, vais a hacerlo 
incluso durante siete años), y entonces, en un período más corto Dios hará algo para 
ayudaros. Castigará al otro, o lo destruirá, o abrirá de alguna manera vuestro camino. 
Pero si desatendéis esta tarea, entonces ni aun siete años conseguirán resultado alguno. 
Por ello, haced cuanto podáis. De esta suerte, algo ocurrirá pronto y sin dificultad. La 
persona en cuestión os seguirá tal vez, o se marchará. Ningún individuo como tal 
puede entrar en el cielo. Sólo como una familia podéis entrar. Por ello, si toda la 
familia sigue, esta va a ser sumamente bendecida.  
¿Quiere usted decir que cualquier individuo de la tierra que no tenga familia alguna 
está condenado?  
Si habéis vivido solos en este mundo sin tener la oportunidad de formar una familia, 
entonces deberéis encontrar a vuestro esposo o vuestra esposa en el mundo espiritual y 
recibir allí la bendición.  
“Familia” no significa sólo una pareja. También debéis tener hijos. Mejor dicho, hijos 
en la fe. Por lo menos, debéis llevar tres hijos a Dios, que serán vuestros hijos en la fe. 
Debéis llevar a vuestros hijos con vosotros para entrar en el cielo. Tres personas cada 
año, o sea 120 personas en 40 años. Si no podéis hacerlo, llevad por lo menos a tres 
personas. Adán tenía tres hijos con los cuales Dios realizó su dispensa de la 
restauración; Noé tenía tres hijos; y así Jesús, quien tenía tres discípulos que siempre 
llevó consigo. Entonces, Abraham, Isaac y Jacob -tres generaciones- cumplieron la 
voluntad de Dios. Adán, Jesús y el Señor de la Segunda Llegada realizaron la voluntad 
de Dios. Todos ellos tienen la misma significación. Debido a este principio hemos de 
tener también tres hijos.  
Si, con el fin de obrar para el Padre, uno debe separarse de la propia familia, ¿el 
sufrimiento que los miembros de esta soportan durante la separación les ayudara 
más tarde cuando lleguen al entendimiento?  
Sí. Serán protegidos por Dios y recibirán beneficios a través de vosotros.  
¿Es importante casarse?  
Sí.  
Ahora soy demasiado viejo para casarme. Nunca me he casado, y tengo ahora 73 
años. Pienso que sería falso casarme ahora. ¿Qué puedo hacer?  
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Hombres más viejos se casan con mujeres más viejas. Destruya usted todo su orgullo y 
cásese usted cuando tenga las cosas a punto. Usted puede encontrar su esposa en el 
mundo espiritual, pero nada es más noble que encontrar a su esposa o esposo en la 
tierra.  
Si dos personas han sido bendecidas en el matrimonio y una de ellas muere, ¿es 
posible casarse otra vez?  
No, debéis vivir solos para el resto de la vida. El cónyuge estará siempre con vosotros 
en espíritu.  
¿A qué se refiere usted al decir “hijos”?  
A personas a quienes vosotros habéis dirigido a los Principios y convertido en 
verdaderos seguidores.  
¿Usted no quiere decir que debemos dar a luz a tres hijos, sino que debemos dirigir 
tres personas a Dios?  
Al ser bendecidos en matrimonio tendréis vuestros hijos propios. Ellos estarán en la 
posición de Abel. Además, tendréis hijos en la fe que estarán en la posición de Caín. 
Debéis amar primeramente a Caín. Satán ha tenido el dominio sobre el mundo antes de 
Dios. En la familia de Adán, Abel debe subyugar a Caín. Sólo con esta condición pudo 
Abel ser bendecido. Abel debe lograr que Caín llegue a estar debajo de él y le ame. 
Los tres hijos en la fe representan a Caín en vuestra familia. También representan a las 
personas rebeldes de las tres etapas: formación, crecimiento y perfección. Debéis amar 
a estos hijos y uniros con ellos de manera que los hijos en la fe estén dispuestos a 
transferir toda su bendición y todo su amor a vuestro propio hijo que está en la 
posición de Abel. De este modo subyugáis a Caín en vuestra propia familia. Por ello, 
amad primero a Caín de manera que este se halle dispuesto a dar todo su amor a 
vuestro propio hijo (Abel). Entonces tendréis el derecho de amar más a vuestro propio 
hijo. A través de vuestros hijos en la fe, vuestro hijo propio recibirá la bendición.  
Dios no pudo amar directamente a su hijo unigénito o a sus siervos. Debía enviarles 
primero al mundo satánico. Entonces pudo mostrar su bendición y amor. Si la caída no 
se hubiera producido, Caín no hubiese existido nunca. Debido a la caída empero, 
tenemos que pasar por el proceso de restauración. Consiste este en amar a la gente de 
la posición de Caín, y luego a la de la posición de Abel. Por ello, Jesús amó más a sus 
discípulos principales. Amándolos y unificándose con ellos, les formó como hijos 
espirituales suyos. Después de sus bodas santas, hubiese llegado a ser un padre 
verdadero con un hijo propio. Entonces, los tres discípulos hubieran podido transferir 
a su hijo todo el amor y toda la bendición recibidos de Jesús, y luego este hubiera 
podido amar verdaderamente a su hijo.  
Ello es lo que yo he hecho. Amé primero a mis hijos espirituales. En el curso de la 
restauración debéis amar más a otras familias que a las vuestras, a otras naciones más 
que a la vuestra, etc. De esta manera os dirigís primero hacia fuera, y luego hacia el 
interior.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   32  

Los cristianos son todos hijos adoptivos, no verdaderos hijos de Dios. Jesús y el Señor 
de la Segunda Llegada son los verdaderos hijos de Dios. Ellos están en la posición de 
Abel. Los hijos adoptivos están en la posición de Caín. Estos hijos adoptivos deben 
amar a los verdaderos hijos de Dios con todo el corazón, con toda la mente, con el 
espíritu y la vida. Debéis amar y uniros completamente. A través de este amor 
llegaréis a ser también verdaderos hijos de Dios. Los verdaderos hijos, los de la 
posición de Abel, se hallan en el interior. Los demás están en la posición exterior. 
Todos ellos se unirán; y entonces todos van a recibir la herencia cósmica. Los hijos 
adoptivos tienen también el derecho de recibir la herencia si siguen el procedimiento 
justo.  
Algunas personas no tienen ninguna posibilidad de tener hijos en la tierra. En este caso 
podéis demostrar un gran amor hacia los hijos que se encuentran en la posición de 
Abel. Haciendo esto podéis recibir el mismo beneficio que los demás. Bajo esta 
condición recibís la misma bendición. Amad en primer lugar a vuestros hijos 
espirituales, y luego amad a los hijos del Señor. Entonces vais a ser admitidos en el 
Reino.  
Se trata de lo contrario a lo que ha ocurrido en el mundo satánico. Aquí, los padres han 
engendrado hijos. En la restauración, formáis a hijos primero, y luego llegáis a ser 
verdaderos padres. Debéis saber esto claramente, o no seréis aceptados. Ello es la 
condición de vuestra victoria.  
Debéis amar primero a vuestros hijos restaurados. Entonces, yo establezco una 
condición especial para aquellos que no pueden tener físicamente un hijo propio, a 
través de una ceremonia específica.  
¿Se debe formar a estos hijos e hijas personalmente? Supongamos que uno lleva 
alguien y entonces sale de la región y deja la formación de él a otros miembros de 
los Principios. Puede aceptar los Principios y al Maestro, pero tal vez nosotros no 
nos quedemos allí para formarle hasta la madurez completa. Así, uno lleva a las 
personas, y otro las forma. ¿Quién recibe el mérito?  
Supongamos que Gordon los llevó, pero que Pauline les formó. Gordon debe tener el 
mismo corazón y el mismo sentimiento que experimenta Pauline para estas personas; 
así, Él mérito será de Gordon. Pero si él les abandona completamente, si les desatiende 
y olvida, mientras que Pauline hace todo el trabajo y sufre las preocupaciones, 
entonces el mérito será de Pauline. Si Gordon está al lado de Pauline con el mismo 
corazón y el mismo amor, Él mérito será de Gordon.  
El Principio de la restauración consiste en amar a otros antes de amarse a sí mismo. 
Debéis amar a otras nacionalidades más que a vuestra propia nacionalidad, a otras 
naciones más que a vuestra propia nación, a otras familias más que a la vuestra, a otras 
personas más que a vosotros mismos. Lo que sois y aquello a lo cual pertenecéis no 
debe ocupar el primer lugar en vuestro corazón. El sufrimiento que experimentáis en 
este aspecto es importante. A través del sufrimiento pagáis la indemnización y 
restauráis el orden original. Debido a que Él tiempo está cumplido puedo bendecir a 
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personas que no han realizado estas condiciones. En este caso, estas personas deben 
cumplir estas condiciones en los tres años siguientes a la bendición. La bendición será 
condicional hasta el tiempo en que las condiciones hayan sido cumplidas. El principio 
de la formación de una familia sigue el modelo que Él Maestro ha establecido. Todos 
deben seguir el mismo modelo.  
¿Es necesario que nuestros tres hijos e hijas espirituales estén dispuestos a unirse 
en matrimonio entre sí, o pueden casarse con otras personas?  
No, pueden casarse con otras personas. Si quieren casarse, pueden hacerlo. Si no, no 
importa.  
No está permitido tener una vida matrimonial antes de ello. Tal es el Principio. No 
podéis amar a vuestro propio hijo antes de tener hijos restaurados.  
Según el Principio, debéis abandonar a vuestros propios hijos y amar a otros antes de 
poder amar a los vuestros. Puedo deciros esto ahora, pero no pude informaros antes; 
pues, ¿quién lo habría creído? No rompemos la familia, sino que la llevamos 
realmente a Dios.  
En el caso de las parejas casadas, ¿debe cada uno encontrar a tres hijos y tres hijas? 
Ellos serían doce personas en total, para la pareja.  
Hago una concesión especial. Las parejas casadas deben encontrar sólo a tres hijos y a 
tres hijas, porque obran juntos en la labor de encontrarles, enseñarles y formarles. 
Deben formar solamente a seis personas en vez de 12. Pero si pueden encontrar y 
formar a más, deben hacerlo.  
Ahora tengo 40 años. Usted dice que debemos tener 120 hijos en la vida o dentro de 
40 años. ¿Qué ocurrirá pues si no vivo otros 40 años? ¿Y si no tengo los 120 hijos al 
morirme?  
Entonces debe tener usted por lo menos tres hijos. Gracias a la obra y al mérito del 
Señor de la Segunda Llegada, las puertas del cielo están abiertas para todo el mundo, 
especialmente para usted. Si usted está en la puerta del cielo, tiene que haber cumplido 
las condiciones para la admisión. Ningún individuo puede entrar en el cielo salvo 
como familia. Para ser una familia debéis tener tres hijos e hijas.  
¿Qué ocurre con los hijos de nuestros matrimonios satánicos?  
Si los hijos os siguen, vosotros podéis amarlos, pero como a los de la posición de 
Caín. No pueden ser vuestros hijos espirituales. Para tener hijos espirituales, debéis 
sacarles realmente del mundo satánico. Satán quitó los hijos a Dios. Con el fin de 
hacerlo al revés, debemos quitar los hijos a Satán. Los hijos de vuestros matrimonios 
satánicos no pueden ser incluidos entre vuestros hijos espirituales, pero si os siguen 
podéis amarlos.  
Por ello, cuando dais testimonio a otras personas debéis sentir realmente como si 
buscarais a vuestros propios hijos perdidos. Al encontrarles debéis servirles como un 
ciervo, pero con el corazón de un padre. Dios nos buscó a nosotros. Debemos buscar a 
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personas que tengan el corazón de un padre. De este modo podréis sentir y 
experimentar el corazón del Padre. Debéis verter lágrimas y sudor y sangre para estas 
personas, con el fin de convertirles realmente en vuestros propios hijos. Vuestros hijos 
espirituales no serán obedientes y amables con vosotros al principio. Se comportarán 
con profunda rebeldía satánica hacia vosotros. Entonces sabréis lo que ha sentido el 
Padre Celestial. Y pagaréis rápidamente la indemnización formando y amando a los 
que son poco dignos de ser amados. Esta es la manera con que Dios os deja conocer el 
corazón del Padre. Cuando os sintáis amargos o tristes a causa de vuestros hijos 
espirituales, pensad siempre en Dios, que ha sufrido aún más que vosotros por vuestra 
causa.  
Por esto el Señor de la Segunda Llegada debe subyugar al mundo comunista, que se 
halla en la posición de Caín. Debe llevarlo a Dios como el más rebelde. Ello se debe 
hacer desde el nivel individual hasta el mundial. Antes de casarme, formé a tres hijos 
espirituales. En el nivel nacional debo amar a tres otras naciones más que a Corea. Los 
EE. UU., Él Japón y Alemania son las que siguen ahora. Yo debo amarlas más que a 
Corea, y ellas deben amar a Corea más que a sí mismas. Por ello he ofrecido 
muchísimas oraciones por estas naciones, y por ello estoy viajando para llevar la 
bendición a estos países. En la época en que fui muy perseguido, envié misioneros al 
Japón y a los EE.UU. Tomando a estas tres naciones como centro, debo enviar 
misioneros a 12 naciones más. Cualquier persona que participa en la obra en esta etapa 
es muy bendecida.  
Pagar la indemnización y ayudar en la restauración es un trabajo muy duro. Los 
cristianos piensan que para ir al cielo no tienen nada más que hacer sino creer en Jesús 
y frecuentar la iglesia. ¿No veis la gran diferencia entre sus creencias y las nuestras?  
¿Qué ocurrirá con una pareja que no cumpla con las condiciones, pero que sin 
embargo ama a Dios?  
 Si su amor a Dios no cambia, se le dará un período más amplio. Pero Si Ellos caen, 
les sustituirá otra pareja en aquella posición.  
Con respecto a las bendiciones -4, 36, 72, 124-, ¿cuál será el próximo número?  
El próximo número será más alto que 124. Pero no debéis preocuparos por la 
preparación de tantas personas que deben ser bendecidas. El número inicial será aquí 
mucho más pequeño. Voy a hacer aquí las cosas según el modelo que establecí en 
Corea. Probablemente se va a empezar con tres. Puedo hablar sobre la bendición 
porque ciertas cosas ya han sido establecidas en Corea. De lo contrario, no podría ni 
tan sólo hablar de ello.  
Todo ello debía haber sido cumplido mediante Jesús y los israelitas. Puesto que no lo 
realizó, debo hacerlo yo con coreanos. Hasta que esto no se hubiera hecho, no podía 
venir aquí. Necesité luchar un año para realizarlo.  
Al bendecir a las 36 parejas, saqué realmente a hijos e hijas de familias satánicas. 
Hubo una gran protesta por parte de sus familias el día de sus bodas. Algunos de los 
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padres nada sabían de ello, y estaban muy consternados. Más tarde todos expresaron 
su gratitud. Antes de bendecir a las 72 parejas lo notifiqué a sus padres; por ello no 
surgió ningún problema. Pero durante el tiempo de la restauración no pude tratar con 
Satán; yo sólo tenía que sacarlas. Satán realmente me odiaba. Vosotros sois personas 
dichosas y bendecidas. No tenéis que pasar por todas estas dificultades. Si alguien 
estudia y comprende los Principios y conoce cómo yo he obrado para cumplir estas 
cosas, pasando por tantas dificultades, entonces ningún corazón puede permanecer 
como la piedra. Debido a que yo estaba en la posición del padre, no podía consultar 
con mis hijos. No hubo ninguno con el cual hubiera podido consultar. Un padre no 
consulta con su hijo.  
Hay tras bendiciones: la primera etapa es la bendición de religión o a través de nuestra 
iglesia. Esto es lo que se ha realizado hasta ahora. Entonces, después de la restauración 
nacional sigue la bendición nacional. Cuando el mundo entero esté restaurado, vendrá 
la bendición final. Hasta ahora, todo ello permanece dentro del ámbito de la iglesia.  
¿Se realizará la última etapa dentro de nuestra vida?  
¡Naturalmente! Debéis ser bendecidos mientras estoy vivo. Por ello debéis apresurar 
vuestra victoria. Yo no tengo prisa, pero vosotros sí. Yo estoy dispuesto a bendecir. 
¿Estáis listos para ser bendecidos?  
Debéis saber por qué tenéis que dar testimonio. Todo lo que hacéis para Dios es para 
vosotros. Si no hubiera conocido estos Principios, no hubiese sufrido durante 40 años. 
¿Qué es la restauración? Ganar a gente para Dios. Amar a gente del mundo satánico y 
convertirles en hijos y familia de Dios, para bendecirles. No podía tener mi propia 
familia sin haber amado a otras personas y haberlas ganado a través del amor. Debéis 
seguir el mismo modelo.  
(Sra. Choi): ¿Quién sabe todo esto? ¿Los cristianos de hoy? No. Nuestro Maestro es el 
amor y la verdad mismos. Jesús tenía verdad y amor, Pero Ello no era suficiente. 
Nuestro Maestro añade la sabiduría y el poder con el fin de vencer a Satán, establecer 
condiciones, y entonces hacer las cosas conforme a la providencia de la restauración.  
(Maestro): Vosotros, los matrimonios, debéis daros cuenta de que tenéis un largo 
camino por andar. Algún día sentiréis mucho haber tardado tanto en encontrar este 
Movimiento y asociaros a él. Por ello apresuraos y trabajad duramente. Debéis ir por 
vuestro camino. Nadie puede llevaros allí, debéis hacerlo vosotros mismos. Los 
Principios son oficiales. Son una fórmula. No hacen una excepción con vosotros. Cada 
uno debe seguir su propio rumbo. Vuestro linaje actual o vuestro linaje de sangre no 
son reconocidos por Dios. Deben ser modificados.  
¿Qué dice usted con respecto de los hijos físicos que tenemos ahora?  
Vuestros hijos actuales no son los mismos que vuestros hijos del futuro. Si os siguen 
recibirán beneficios espirituales a causa de vosotros. También ellos llegarán a ser 
bendecidos en su madurez, de la misma manera como vosotros seréis bendecidos. 
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Debéis asegurar mantenerlos puros. Debéis protegerlos de la caída y enseñarles los 
Principios.  
¿Debemos tener nuestros hijos físicos con nosotros?  
Sí, naturalmente. No podéis dejarlos en la calle. Debéis protegerles. Si no os obedecen 
podéis incluso pegarles. En el mundo satánico, si pegáis a los niños ello se debe a 
vuestro temperamento, y es una falta. Pero ahora conocéis el bien absoluto, y si no os 
obedecen podéis llevarlos hacia él por la fuerza. En definitiva, Ello les será favorable. 
Algunas personas de nuestro grupo han desatendido a sus hijos dedicándose 
completamente a dar testimonio. Ello ha acontecido porque si no sois restaurados, 
vuestros hijos van a perecer automáticamente. Si no encontráis a tres hijos espirituales, 
¿cómo pueden tener beneficios vuestros hijos físicos? En este sentido, vuestro 
problema es más urgente. Por esta razón han desatendido algunos padres a sus hijos. 
Cuando estarán bendecidos los tendrán de nuevo consigo. Pero Ello no significa que 
debéis hacer lo mismo. No debéis dejar a vuestro hijo en la calle.  
La Biblia dice: “Ay de la mujer con un niño de corta edad.” Ello significa que debéis 
seguir vuestro camino, que es muy urgente. Si tenéis hijos, debéis dedicar tiempo a 
formarles también. Debido a que la caída ocurrió a través de Eva, las esposas deben 
dar libertad a sus maridos para dar testimonio, para encontrar a sus tres hijos 
espirituales con el fin de llegar a ser bendecidos. Si deseáis ser bendecidos 
rápidamente, debéis enviarles a dar testimonio, en tanto vosotras trabajáis para 
ganarles la vida. Sabiendo la urgencia del dar testimonio a la gente, algunos de 
nuestros miembros han hecho resaltar el dar testimonio, y han recomendado enviar los 
hijos físicos a otro sitio.  
Nos gustaría tener para los hijos de nuestros miembros una pensión donde personas 
responsables pudieran formarles y educarles por lo menos durante un par de años. 
Sería ideal. Ello os daría libertad para ofrecer el testimonio necesario. Tenemos 
personas en nuestro grupo que son muy aptas para dirigir tal pensión y escuela y están 
dispuestas a hacerlo. Esto se hará en el futuro, cuando tengamos más dinero para 
mantener tal casa y a los niños. Será algo muy bueno para los niños, los padres y 
nuestro Movimiento. Nadie puede entrar en el Reino de los cielos como una persona 
individual, sino sólo como una familia.  
Usted sigue diciendo que debemos encontrar a tres hijos. ¿Usted se refiere a hijos, o 
pueden también ser hijas?  
Las mujeres deben encontrar a hijas, y los hombres a hijos. Pero, en realidad, esto no 
tiene importancia.  
Debéis encontrar a personas ricas que nos ayuden en la financiación de tal escuela. 
Entonces podríamos liberarnos enseguida. No os preocupéis demasiado por ello. Se 
hallará un camino. ¿No sería bueno tener tal escuela? Nuestros miembros podrían 
formar y enseñar a los niños, así como protegerles de malas influencias. Recibirían 
una educación excelente.  
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El cristiano sólo quiere ir al cielo, sin saber todos estos secretos. No pueden ser 
admitidos. Andan extraviados. No hacen lo que en justicia debieran, y son, en 
definitiva, unos egoístas. Debéis sentiros muy dichosos de saber todo esto, porque 
ahora podéis realizarlo. Nada hay que sea imposible para vosotros.  
Supongamos que la mujer va al cielo y el marido al infierno. ¿Puede ser ello el cielo 
para ella? Deben ir juntos. Después de vuestra bendición, aunque estéis separados 
geográficamente, podéis sin embargo confiar el uno en el otro. El director del 
movimiento japonés, Él Sr. Nishikawa, fue bendecido cuando él estaba en Tokio, y su 
novia estaba en Corea. Se conocían mutuamente, pero no muy bien. Se encontraron al 
cabo de tres años enteros. Debido a la relación, muy especial, entre Corea y Japón, él 
no podía ir a Corea, y ella no podía ir al Japón. Durante todo este tiempo no hubo 
ningún problema. Confiaron el uno en el otro completamente. Ahora están unidos 
físicamente. Así, después de vuestra bendición no habrá ningún problema, tanto si 
vuestro esposo o vuestra esposa están cerca como lejos. Incluso aunque muriera uno 
de ellos temprano, permanecería con el otro en espíritu. Pero es bueno vivir juntos.  
Usted dice que las parejas perfectas tendrán que entrenar a sus hijos para que sepan 
distinguir el bien del mal. ¿Significa ello que nunca podremos librarnos de Satán?  
No, no me refiero a esto. Cuando notáis que vuestro hijo es adulto y se da cuenta del 
sexo, puede ser bendecido para el matrimonio. ¿Por qué habrían de caer? Dios, o el 
cielo, es responsable hacia cada persona de la tierra: en cuanto a nutrición, educación 
y matrimonio. Hoy, mucha gente trabaja duramente, y sin embargo no tiene bastante 
comida. Hay personas dispuestas a casarse, pero no pueden. Es un mundo satánico. 
Pero en el mundo de Dios ello no será ningún problema para nadie. El hombre tiene 
derecho a comer bajo Dios. Por ello, Dios es responsable de la nutrición de cada 
persona. No habrá robos en el mundo nuevo. Si alguien tiene una necesidad, podrá 
tomar de otra persona. Oraréis y lo tomaréis. Ello no será un robo. Nadie podrá acusar, 
porque se tratará de una necesidad. Así, quedarán solucionadas la alimentación, la 
educación y la bendición para el matrimonio. ¿Por qué dejar a alguien una vez que 
este ha comenzado a sentir el impulso de amar? Es responsabilidad de los padres 
determinar el tiempo apropiado.  
Yo pensaba que los hijos deben crecer hasta alcanzar la perfección antes de ser 
bendecidos.  
Hasta que crezcan hacia la perfección no sabrán nada referente al sexo. No tendrán 
ninguna idea de ello.  
¿Reveláis vuestras cosas más preciosas a otras personas? ¿O las consideráis como un 
tesoro y las ocultáis? Si tenéis una piedra muy preciosa en vuestra casa, ¿la ponéis en 
la ventana delantera de modo que todo el mundo pueda verla? El amor es la cosa más 
preciosa del Universo. Por ello, Él amor mutuo es algo que debéis guardar sólo para 
vosotros mismos. No se debe hacer en la calle, ni frente a vuestros hijos. Puesto que es 
tan precioso, hacedlo cuando estáis solos. ¿Por qué lo mostráis frente a todo al mundo: 
en la calle, en la estación, en el aeropuerto? Estas cosas no se deben mostrar; son 
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demasiado preciosas. Mostrar vuestras manifestaciones de amor frente a otras 
personas no es amor. Solamente es alarde.  
Hoy es el tiempo de la cosecha según el horario de Dios. Adán y Eva sembraron su 
amor caído siendo jóvenes. Por ello, recogemos hoy esta cosecha. Los jóvenes se 
aman y caen. Este es un tiempo de cosecha, y no podemos evitarlo. No será así en la 
Nueva Era. Si continuáramos este tipo de vida, sólo habría decadencia. Por ello, en la 
Nueva Era no expresamos el amor frente a otras personas. Este amor, amor celestial, 
debe basarse en Dios. Hoy amáis sin el permiso o sin la bendición de los padres. Ello 
es consecuencia de la caída. Pero en la Nueva Era, Él amor debe ser autorizado por los 
padres. Vuestros actuales asuntos de amor libre no son amor. No se permitirá ningún 
arreglo libre de bodas. Esto debe ser bendecido y permitido a través de Dios.  
¿Qué ocurrirá con los matrimonios ya existentes?  
Tenéis que seguir una regulación o ley o exigencia especiales. Me casé a los 40 años. 
Dios necesitó 6.000 años para ver las bodas verdaderas. Desde la caída de Adán y Eva 
se necesitaron casi 7.000 años para encontrar a los Verdaderos Padres. Por ello, en los 
Principios, Dios no ha permitido a nadie casarse. Por ello, no sólo los católicos sino 
también otros grupos religiosos practican la castidad. En los Principios, debéis quedar 
solteros 700 o 7.000 años. Debéis encontrar a los Verdaderos. Padres como una hija o 
un hijo no casados. Vuestras bodas no son reconocidas por Dios, porque son satánicas; 
no se basan en Dios, aunque os hayáis casado en una iglesia. En nuestra iglesia, las 
parejas casadas se abstienen sexualmente. Antes de mis bodas en 1960, las parejas 
casadas se abstenían varios años. Si yo no estaba casado, ¿cómo podían ellos estarlo? 
Pero después de mis bodas acorté el tiempo. Ahora podéis absteneros siete meses 
antes de vuestra bendición. Esto significa que, antes de su bendición, un marido y una 
esposa deben vivir como un soltero y una virgen por lo menos durante 7 meses, y 
deben presentarse a mí como hermana y hermano. Entonces pueden ser bendecidos en 
el matrimonio.  
La restauración es un proceso al revés. Si no hubiera ocurrido la caída, una pareja 
bendecida en el matrimonio habría producido hijos. Pero como nos hallamos en la 
restauración, debemos tener “hijos” Primero antes de ser bendecidos en el matrimonio. 
En la familia de Adán, Abel no pudo ser bendecido directamente por Dios. Tuvo que 
subyugar primeramente a Caín, porque Él mundo entero estaba bajo Caín y Satán. 
Caín tenía que amar a Abel, y a través de Caín, Abel podía llegar a ser bendecido. En 
nuestro caso, debemos tener tres hijos espirituales, hijos en la fe, a los cuales debemos 
amar y hacer nuestro máximo para formarles. Ellos se convierten en hijos vuestros, y 
con ellos seréis bendecidos. Entonces engendraréis a vuestro propio hijo, que estará en 
la posición de Abel. Vuestros tres hijos espirituales estarán en la posición de Caín. 
Debido a que habréis amado mucho a vuestros hijos espirituales, Ellos van a amar 
mucho a vuestro propio hijo. Por ello, vuestro Abel va a subyugar a vuestro Caín. De 
esta manera, toda vuestra familia llegará a ser restaurada. Debéis formar rápidamente a 
tres hijos con el fin de ser bendecidos.  
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¿Cómo se debe empezar la familia espiritual?  
Dando testimonio. Por ello, Jesús tuvo siempre tres discípulos consigo dondequiera 
que iba. Ellos eran sus tres hijos espirituales.  
Después de tener los tres hijos espirituales, ¿cuál es el próximo paso?  
Debéis ser bendecidos por Dios en el matrimonio. Entonces entraréis en la vida 
matrimonial que Dios reconoce, y que está libre de la acusación de Satán. Vuestros 
hijos espirituales deben llegar al punto donde también pueden ser bendecidos. Deben 
aceptar los Principios enteramente y dedicarse a ellos. Entonces serán también 
bendecidos automáticamente.  
¿Ello significa después de haber alcanzado el grado de perfección?  
Nuestra norma es bendecir a aquellos que obran con nuestro movimiento y que se 
dedican a él por lo menos durante tres años. De lo contrario, Dios no confía en ellos. 
Así, después de haber seguido fielmente durante tres años, y si habéis formado por los 
menos a tres personas, podéis ser bendecidos.  
Debéis formar a 120 personas en vuestra vida. Pero por ahora debéis formar por lo 
menos a tres hijos para llegar a ser bendecidos.  
¿Qué dice usted respecto de nuestro hijo físico? ¿Se le puede considerar como hijo 
espiritual?  
Sí, siempre que le guieis hacia los Principios. Si comprende los Principios, se dedica a 
ellos y llega a ser un buen líder entre sus amigos de la escuela, entonces podéis 
considerarle como un hijo espiritual. Pero debéis guiar a otros en los Principios aparte 
de vuestra propia descendencia. Caín significa alguien a quien no podéis amar, y, sin 
embargo, tenéis que mostrar amor y formarle, sea como fuere. Las personas no 
miembros de vuestra propia familia son Caín. Pero no debéis abandonar a vuestros 
propios hijos.  
¿Dice usted que los padres sabrán cuándo su hijo se da cuenta del sexo?  
Los padres deben notar rápidamente si los hijos se dan cuenta.  
Entonces, ¿algunos hijos se casarán más temprano que otros?  
Sí. En este mundo satánico, los hijos que pronto se dan cuenta de ello lo saben porque 
lo han visto u oído hablar de ello pronto. En el mundo de Dios ello ocurrirá sólo 
cuando estarán físicamente maduros, lo cual será siempre aproximadamente a la 
misma edad. Todo este problema me causa dolor de cabeza.  
¿Qué ocurre si los hijos espirituales se marchan? ¿Cómo repercute ello en la propia 
bendición?  
Debéis encontrar a otro hijo que substituya al que cae. Realmente debéis tener 12 hijos 
para elegir a los tres. Jesús tenía 12 discípulos, de los cuales eligió a tres para que 
fueran sus hijos espirituales. Él no pudo cumplirlo; por ello debemos cumplir lo que él 
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no pudo. No os preocupéis de sus caídas, pero tened suficientes personas para sustituir 
a aquél que cae.  
Si uno tiene 12 hijos, ¿quién elige a los tres que deben ser bendecidos?  
Vosotros mismos. Los tres hijos deben amaros de manera que puedan compartir 
incluso la vida que se os ha destinado. Por ello, aquellos que no dan testimonio se 
sienten muy extraños y preocupados en su corazón, porque no están haciendo su obra. 
Es misión de cada uno buscar a sus hijos, y los que no lo hacen se sienten infelices y 
preocupados. En el mundo eterno, es también este el curso que se debe seguir.  
Al dar testimonio a otras personas, ¿es mejor que cada uno de ellas pague la 
indemnización para sí mismo, o que nosotros la paguemos para ellos?  
Es bueno que vosotros, paguéis la indemnización, porque Satán siempre ataca a otros 
primero. En el cielo, Ello es al revés. El cielo os permite ser atacados primero, y 
entonces podéis atacar a Satán. Así es el amor de Dios. Entonces Satán no puede 
acusaros, aunque vosotros le quitéis personas a él, porque os atacó primero.  
Pero no tratéis de pagar la indemnización antes de acercaros a alguien, porque cuando 
encontréis a alguien que sea muy concienzudo y bueno, vuestro corazón se mueve 
automáticamente hacia esta persona. Os sentís responsables de él, y entonces debéis 
pagar la indemnización.  
Pero a veces podéis sentiros completamente cerrados si os acercáis a alguien que no 
está preparado de ninguna manera. Vuestra indemnización no tendría ningún fin si 
pagarais para este. Acercaos primero a las personas y juzgad cómo corresponden. Si 
corresponden, haced vuestro máximo. Gastar mucho tiempo para una persona mala es 
una pérdida para Dios. Es mejor guiar a dos personas buenas rápidamente a Dios. No 
malgastéis vuestro tiempo si no corresponden a vosotros. Nuestros miembros están 
buscando continuamente a gente dondequiera que van. Ello es exactamente lo que 
Dios siente y hace. Los que hacen esto están más cerca de Dios, porque comparten la 
misma naturaleza.  
Entonces, ¿es importante que dirijamos nuestra atención a un par de personas y las 
guiamos en los Principios en vez de concentrarnos en llevar muchas?  
Cuanto más ampliamente se extienda vuestra influencia, tanto mejor. En principio, 
deberíais tener 120 personas antes de ser bendecidos. Ganando a tres personas por año 
son 120 en 40 años, en la vida. Referente a la humanidad, no podéis nunca decir quién 
tendrá éxito y quién no. A veces pensáis que alguien madura para convertirse en fruta 
buena, pero al cabo de tres años veis que este está todavía verde. De vez en cuando 
guiais a una persona que madura en un par de meses. Para poder elegir a los que 
maduran, debéis tener muchos candidatos. Millones de hombres, si supieran este 
secreto maravillo, me llevarían consigo. Sois realmente más bendecidos que los 
millonarios. Tenéis un tesoro más grande. Todas las cosas de la creación se deciden en 
favor de Dios diciendo: “No desearnos ser esclavos de esta gente mala y satánica. 
Queremos servir a ti, Padre”. Esta es la razón por la cual las cosas materiales de este 
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país van a serle quitadas si no se usa de ellas para el objetivo justo. Las mismas cosas 
están ahora acusando al hombre. No quieren servir a personas malas. “Gimen con 
dolores de parto”, a fin de escapar de la esclavitud del mal. Quieren venir y pertenecer 
a los Verdaderos Padres.  
¿Quiere usted que los misioneros que van a otros países sean indígenas del país 
donde sirven?  
No importa. Vuestra responsabilidad es la misión internacional, porque hay muchas 
nacionalidades en este país. También debéis acercaros a la gente rica y explicarles la 
naturaleza de nuestro mensaje. Podrán ayudar financieramente, aunque no puedan ir 
ellos mismos.  
¿Cuál es la relación entre la bendición de la tierra y la de la gente? ¿Cuál es la 
razón de bendecir tierra antes de la gente en cualquier nación?  
Debido a que hay gente ya bendecida en Corea, es posible aquí la bendición de tierra. 
Es mejor para vosotros haber bendecido la tierra antes. Gracias a que esta ha sido 
bendecida, puedo bendeciros cuando estéis preparados. Las 36 parejas fueron elegidas 
entre aquellos que pertenecían a los Principios desde más de seis años. Las 72 y 120 
parejas fueron elegidas entre quienes pertenecían a nuestro grupo desde más de tres 
años.  
Bendecida ya esta tierra en los EE.UU., ¿apresurará ello la obra aquí?  
Gracias al establecimiento de la base en este país, Él mundo espiritual será más activo 
a través de estos canales. En consecuencia, encontraréis a más personas más deprisa. 
Entonces habrá candidatos suficientes para la bendición. Si no hay bastantes personas, 
la bendición se aplazará.  
Debéis enviar obreros a los Estados donde se ha bendecido tierra. De lo contrario, Él 
mundo espiritual no podría ayudaros en aquellos Estados. No habría ninguna base allí. 
Algunas personas con dones espirituales, que no fueran miembros nuestros, sabrían 
que tal lugar es un lugar santificado, pero no sabrían por qué ni lo que Ello significa. 
Debéis estar allí para explicar su significación y establecer una conexión con los 
Principios.  
Estamos desgarrando el corazón de Satán a través de la santificación de tierra. Ello es 
sumamente perjudicial para él. Consagrando los lugares, algunos viejos políticos y 
líderes pueden fallecer rápidamente y ser substituidos por personas nuevas. Habrá un 
cambio de personal en las posiciones más importantes.  
¿Cuál es nuestra conexión, si hay alguna, con el grupo Enlace Universal (Universal 
Link) en Inglaterra, y quién es aquél quo se llama a sí mismo “Verdad”?  
El Enlace Universal es un grupo que juega el papel de precursor. Su misión es 
testificar la existencia del mundo espiritual. El que se llama “Verdad” es un espíritu 
que se manifiesta en el nombre o a través de Jesús. Este grupo va a introducir el 
mundo espiritual en la gente. Muchas personas intelectuales se informarán a través del 
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grupo y buscarán la verdad más alta. Si Él grupo no se halla en la posibilidad de 
contestarles mostrándoles la verdad más alta, empezará a decaer. La gente se orientará 
entonces hacia otra dirección.  
Una de nuestras tareas consiste en formar una asociación con este tipo de grupos 
espirituales, como por ejemplo el Enlace Universal u otros grupos de la Nueva Era. 
Debemos establecer contacto con estos grupos y usarlos como precursores. Ellos están 
más cerca de nosotros que los grupos completamente seculares y no debemos 
separarlos de nosotros. Debemos encontrar a personas mediante estos grupos 
metafísicos de la Nueva Era. Dios está enviando a muchos arcángeles a tocar la 
trompeta. Estos grupos son algunos de ellos. Anuncian al mundo que la Nueva Era 
está viniendo y que Él mundo espiritual existe. Estos grupos anuncian al mundo que la 
Nueva Era ha llegado y que Él nuevo Maestro está aquí. Entretanto, Él mundo entero 
buscará verdaderamente donde está él. De este modo, los grupos preparan al mundo.  
¿Qué hace usted si algunos de los miembros de ellos no pueden ver nada en los 
Principios Divinos?  
Algunos pueden no conocer nada acerca de nosotros. Pero otros sí. Por ejemplo, 
Arthur Ford no ha aceptado los Principios él mismo, pero testifica a través de sus 
trances. Incluso personas con dones espirituales bajo el régimen comunista están 
recibiendo mensajes parecidos. Varias personas de San Francisco pueden haber 
recibido algo cuando yo llegué por avión, diciendo que Cristo venía en una nube. Es 
un sistema inteligente el uso de personas espirituales. Es decir, usar médiums y 
personas de iglesias espiritualistas como un puente para encontrar a gente buena.  
¿Qué ocurre con una persona que es muy fiel pero que no es buena para dar 
testimonio?  
Debe ser fiel en otros aspectos de nuestra obra. Debe ser tan fiel y entregada en otros 
tipos de trabajo que los que puedan dar testimonio le consideren como en la posición 
de Abel. Supongamos que alguien es muy bueno para dar testimonio y lleva muchas 
personas: entonces yo tomo a tres de ellos y les hago hijos de la persona fiel que no 
tiene hijos. Así, si sois fieles aunque no buenos para dar testimonio, continuad 
haciendo vuestro máximo. Voy a hacer un arreglo especial para vosotros. Probad de 
dar testimonio, aun cuando sólo sea a vuestros parientes.  
Cuando una muchedumbre se asocie con nuestro grupo, voy a determinar qué hijos 
serán designados a qué padres. Por ello, trabajad no sólo para guiar a tres personas.  
¿Qué ocurre cuando uno lleva a muchos hijos pero estos van a otras partes del 
mundo para obrar allí? ¿Son ellos aún responsables con respecto al amor hacia 
aquél que los llevó?  
Ello no importa. Deben estar agradecidos no sólo al que los llevó sino también al 
Señor de la Segunda Llegada. Si le están agradecidos, él sabe cuánto ha hecho aquél 
que los llevó. Va a contarles como hijos. No necesitáis preocuparos de esto.  
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Lo importante es ser reconocidos por Dios por lo que habéis hecho. Si Él mundo 
entero está restablecido, la bendición puede realizarse dentro de un año. Entre todos, 
será fácil determinar tres hijos adoptivos para vosotros. Y buenos. Debido a que he 
establecido el fundamento y aclarado el camino, Él vuestro será mucho más fácil 
desde hoy en adelante. En el pasado, abandoné incluso a mi propia familia, porque 
tenía que llevar a Caín primero. Caín puro, sin parientes, sin consanguíneos es decir, 
Caín semita-, pero Caín puro. Ahora estoy llevando incluso a mis propios parientes, 
porque mi tiempo ha llegado. Con respecto a las naciones, yo tenía que amar a otros 
países antes de poder amar a Corea. Por ello había enviado misioneros antes de 1960. 
Ellos estaban en la posición de Caín.  
En otras palabras, ¿es el amor el cumplimiento absoluto de toda la vida? ¿Si se 
ama, no se puede hacer otra cosa que amar a todos los hijos del mundo?  
Sí, debéis amar a todos. Pero por lo menos debéis amar a tres, y convertirles realmente 
en hijos de Dios. El amor no es solamente una cosa vaga. Debéis llevar a Dios los 
frutos de vuestro amor. Por ello, no malgastéis vuestro amor, antes bien llevad frutos.  
COMENTARIOS:  
Debéis considerar vuestra castidad como la cosa más importante de aquí en adelante. 
Olvidad el pasado. ¡A partir de hoy, tened cuidado! Los casados deben abstenerse 
estrictamente más de siete meses. Los solteros deben tener cuidado.  
¿Qué preferís, venir a Corea y ser bendecidos allí, o que venga yo aquí para 
bendeciros? Prefiero llevaros allí. Cuando, es algo que depende vosotros. Tal vez os 
cito para venir a Corea; por ello es mejor que lo preparéis todo. Será una cosa 
sumamente gloriosa para vosotros si vais allí para ser bendecidos. Espero regresar el 
próximo año (1966) definitivamente para este objetivo -para casaros. Por ello, tal vez 
os llamaré el próximo año para ser bendecidos. Pero quisiera bendecir a tres parejas en 
Corea y casarlas en este país. Para hacer esto, tengo que llevar toda mi familia 
conmigo. Se deben establecer las cuatro posiciones. Aun cuando el mundo no sepa lo 
que estamos haciendo, vuestro viaje a Corea con el fin de ser bendecidos es más 
beneficioso que la llegada de hombres al Oeste en busca de oro. Se trata de una 
bendición más grande. Dios necesitaba 6.000 años para venir a vosotros con el fin de 
bendeciros. Por ello no es nada difícil para vosotros ir a Corea para alcanzarla.  
Por consiguiente, debéis llevar a más gente. No penséis que podéis limitaros a 
observar estas actividades y recibir los beneficios.  
En tres años, otras personas pueden dar la bendición. En este sentido, los primeros 
miembros son los más privilegiados. Es un gran privilegio ser bendecido por el 
Maestro personalmente. Por ello, encontrad rápidamente a gente.  
Vendré con frecuencia en el futuro. Y me quedaré más tiempo en el lugar donde haya 
la obra más significativa. ¡Obrad desesperadamente!  
He visto la importancia de los textos escritos. Se debe utilizar el curso por 
correspondencia. En algunos casos, se debe dar como regalo.  
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En primer lugar, debéis establecer un fundamento en cada Estado. Segundo, debemos 
usar la prensa y llevarla a nuestro lado. Entonces, debemos acercarnos a los dirigentes 
de este gobierno y despertar su interés hacia nuestro Movimiento.  
Tal vez penséis que os doy órdenes para embarcaros en aventuras. ¿Lo aceptáis?  
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1965 - El Maestro Habla Sobre La Creación 
  
Estas preguntas y contestaciones han sido transcritas de cintas magnetofónicas 
tomadas de las conferencias de nuestro Maestro con miembros e invitados de centros 
de todas partes de los EE. UU., durante su gira de  
marzo y abril de 1965  
  
¿Existe un conflicto entre la ciencia y la religión con respecto a lapso de tiempo de 
la creación y los textos históricos?  
Ningún texto histórico tiene mucho más de 4000 años. Por ello existe un conflicto 
entre historiadores y antropólogos o arqueólogos.  
¿Tiene la creación sólo 6000 años? Los científicos dicen que es mucho más antigua.  
No pienso que Adán necesariamente viviera hace 6000 años. El tiempo entre Adán y 
Abraham se considera la prehistoria. En aquel entonces, conforme a la Biblia, la gente 
vivía 800 o 900 años. No sabemos si tenían el mismo tipo de calendario que nosotros 
hoy. Nueve cientos años de su tiempo no son necesariamente 900 años según nuestro 
modo de medirlo. La Biblia dice que un día es como mil años y mil años como un día. 
Muchas veces las cosas reveladas por Dios no son literalmente exactas, sino sólo 
simbólicamente.  
Si la era prehistórica (entre Adán y Abraham) debe ser tomada como una 
revelación, entonces ¿cómo podemos basar nuestra explicación de la historia de la 
resurrección en una interpretación literal de esa parte de la historia?  
Las generaciones no lo son necesariamente al pie de la letra. Dios puede elegir a una 
persona de entre 10 millones con el fin de cumplir cierta misión. Él contará a esa 
persona como una generación. Adán era la primera generación, Jesús la segunda, y el 
Señor de la segunda llegada es la tercera generación.  
Ha habido dos precursores de nuestro Maestro en nuestro tiempo. Los dos eran 
ancianos de la iglesia cristiana. Los dos hicieron grandes obras, pero ninguno de ellos 
le siguió. Personas con dones espirituales han sido informados a veces de que Él Sr. 
Na era la primera generación, Él Sr. Pak la segunda y nuestro Maestro la tercera.  
Debemos considerar las generaciones entre Adán y Noé, así como entre Noé y 
Abraham como la sucesión Adán, Noé y Abraham.  
Tenemos dificultades con ello. Porque se ha hecho resaltar esos números. Si 
decimos de repente que no deben ser interpretados literalmente, tal vez nos 
pregunten: "Entonces, ¿por qué debemos interpretar literalmente los días del 
diluvio o la misma caída?".  
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No se considera a toda la gente que vivió entre la época de Adán y Noé, sino sólo a las 
personas elegidas. El relato de Noé debe interpretarse literalmente. La providencia o 
dispensa divina se realizó a través de esas personas. Por ello, deben interpretarse los 
acontecimientos de sus vidas literalmente. La existencia de Adán y Noé como seres 
humanos individuales es una realidad. Orad sobre este asunto y esforzaos en recibir las 
contestaciones vosotros mismos. Tal vez se den explicaciones acerca del mismo en el 
nuevo libro, lo que permitirá que lo entiendan mejor aquellos a quienes lo enseñáis.  
(Gordon Ross) He encontrado útil pensar respecto a esos períodos más bien en 
medidas de ciclos que de años. Lo que comparamos en las tres dispensas son más bien 
ciclos de tiempo en vez de años reales. En la naturaleza, los ciclos de tiempo son 
móviles. En determinada planta, la floración se realiza en un ciclo anual, pero un año 
puede ocurrir en febrero, y el año siguiente en abril. La época no es exactamente la 
misma, Pero Él ciclo de tiempo es igual. Se puede decir que la estación de invierno 
empieza en cierto tiempo, pero varía de año en año. Ello también es cierto respeto al 
ciclo humano, las funciones del cuerpo, etc. Todo ello ayudará tal vez a que la gente 
entienda nuestras enseñanzas.  
La cuestión de tiempo no es la que no preocupa más, se trata de la cuestión de 
interpretar la Biblia literalmente, sobre todo con respecto a la evolución. ¿Empezó 
el hombre a existir de repente, mientras que Él resto de la creación ha sido producto 
de la evolución, o evolucionó el hombre gradualmente?  
La hierba no necesitaba mucho tiempo para crecer. Las abejas no necesitaban tampoco 
mucho tiempo para crecer. Originariamente, todo ello duraba el mismo tiempo que 
hoy. Si sembráis una semilla este año, crecerá y llegará a ser un pequeño árbol el año 
próximo.  
La teoría de la evolución que puede ser justa o no, dice que la vida empezó como 
una célula única y se desarrolló hacia los organismos multicelulares. ¿No es cierto?  
El hombre está hecho de esencia animal, vegetal y mineral. Supongamos que habéis 
preparado todo el material necesario para construir una casa. No se necesita mucho 
tiempo para construir la casa misma. Tal vez se tarde mucho en reunir el material, pero 
una vez os lo habéis procurado, no necesitáis mucho tiempo para la construcción. De 
modo semejante, los reinos de los animales, las plantas y los minerales fueron creados 
posiblemente en el curso de millones de años. Todo el material estaba allí. No se 
necesita mucho tiempo para crear a un hombre a partir de esas sustancias.  
¿Tenían Adán y Eva padres terrenales y físicos?  
No. La fuente de la creación es energía. No necesitamos padres físicos para ser 
creados. Adán fue una creación especial.  
Primeramente había la flora. Después vinieron los peces y las criaturas que vivían 
en el agua. La esencia de la vida animal proviene del agua, ¿verdad? Entonces 
vinieron los seres anfibios. Fueron etapas de la creación. Hubo una semejanza pero 
también una diferencia evidente entre ellos. Después llegaron los vertebrados y 
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luego los dinosaurios. Pero todos ellos han desaparecido. Hay algunas semejanzas 
que llegan a la creación como lo conocemos hoy. Hay algunos animales raros como 
la tortuga o el ornitorrinco. Después vinieron los primates, los monos. Luego los 
trogloditas, los hombres de Neandertal. Pero Ellos también han desaparecido. No 
les encontramos en ningún sitio. Usted ha dicho que Él material estaba allí. Si no se 
tiene el material, hay que producir los ladrillos, y aserrar madera, y se tardaría 
mucho tiempo en construir la casa. Pero cuando ya existieron los varios tipos de 
creaciones que habían tenido entretanto la acción de dar y tomar con los reinos de 
las plantas y los animales, y habían preparado la tierra como ambiente para el 
hombre, entonces, cuando todo estaba listo. Dios dijo: “Ahora puedo crear la 
especie más alta de la creación, Él hombre”.  
(Gordon Ross) Nuestro Maestro ya dijo antes que la teoría de la evolución es cierta. 
Hubo un motivo y un objetivo para cada cambio, pero Darwin vio sólo el resultado y 
no la causa. Dijo que la evolución existe dentro de la misma familia. Todo está 
construido conforme a la esencia de lo que existió antes, más bien que en forma de 
una evolución gradual. Un tigre no proviene de un árbol. Pero hay tipos diversos de 
árboles que provienen de la misma familia de árboles, y varios especies de gatos 
procedentes de la familia de gatos. Por ello, no falta ningún eslabón en la cadena. El 
hombre es una familia que empezó con Adán. Desde entonces han existido varios tipos 
de evoluciones del hombre.  
¿Fueron creados Adán y Eva de otros seres humanos parecidos a animales?  
¿Os habéis preguntado alguna vez cómo empezó a existir una planta? En la semilla 
pequeña está el potencial de un árbol grande. De modo semejante, existe toda la 
potencia del hombre en la energía y fuerza de Dios. Un niño nace por medio del fuerte 
amor entre el padre y la madre. El amor fuerte de Dios y Su energía crearon al niño. 
Eva no fue creada de la costilla de Adán, sino después que Adán y conforme al 
modelo de este.  
¿Nacieron Adán y Eva de Dios según entendemos el nacimiento, o sea 
fisiológicamente?  
A través de la fuerza de Dios, Adán y Eva fueron creados como un niño es creado por 
sus padres. El hombre fue una creación especial.  
Los arqueólogos muestran los huesos de seres humanos que según ellos tienen la 
edad de millones de años. ¿Cómo podemos relacionar todo ello con la creación de 
Adán y Eva?  
En modo general, Él proceso de la creación fue evolucionista. Se necesitó mucho 
tiempo para la aparición de plantas, animales y minerales en la tierra. Tal vez hubo 
animales parecidos al hombre. Probablemente, lo que se ha descubierto son sus 
esqueletos.  
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Si no hay ninguna conexión entre el mono y el hombre, ¿qué aspecto tenían los 
primeros hombres?  
Es posible que se parecieran a Adán durante cierto tiempo. La historia anterior y 
posterior a Jesús se debe comprender más bien simbólicamente que literalmente. Lo 
importante está en el sentido. Nuestro calendario fue cambiado en tiempos del Imperio 
Romano. Quien sabe cómo era antes de eso, especialmente antes de Abraham. Un 
amigo nuestro subió a una cueva de una montaña para orar y meditar. Permaneció allí 
muchas semanas sin calendario ni sistema de contar y recordar el tiempo. Él y sus 
acompañantes olvidaron completamente los días, y no sabían cuando tiempo habían 
estado allí. Sin emplear un calendario, no podéis decir cuánto tiempo ha transcurrido 
desde un acontecimiento particular. ¿Cómo puede alguien decir si han transcurrido 
900 o 90 años sin utilizar un calendario? El asunto es irrelevante, salvo por su 
simbología. La era prehistórica es una revelación, y no puede ser tomada literalmente. 
Tratándose de una revelación, los números anteriores a Abraham deben considerarse 
de manera simbólica, no son 2.000 años al pie de la letra.  
¿Por qué no preguntamos al mundo espiritual acerca del tiempo exacto de la 
creación?  
El mundo espiritual no tiene el mismo concepto de tiempo que nosotros. Es inútil 
preguntarles cuanto tiempo ha pasado. La tierra da una vuelta al sol una vez por año. 
Otros planetas tardan quizás 20 años en dar una vuelta. Por ello, tampoco los espíritus 
nos pueden decir el transcurso del tiempo con respecto a nuestro tiempo. El Maestro 
no se interesa en la explicación de ese problema. Puede ser algo completamente 
simbólico. Cuando decimos 6000 años, no son literalmente 6000 años. Decimos 4, 40, 
400, 1600, todas estas cifras tienen el mismo sentido. Desde Saúl a Salomón pasaron 
120 años, pero con respecto a la providencia divina ello significa sólo 40 años, porque 
los tres reyes realizaron sólo una cosa, la constricción del templo.  
Recibimos muchas preguntas sobre la evolución, ¿podría usted decirnos cómo los 
Principios Divinos consideran la evolución expuesta por Darwin?  
La evolución es cierta, y todas las creaciones de los reinos mineral, vegetal y animal se 
han desarrollado a través de un proceso de evolución. Según la teoría, hubo cambios 
repentinos en ciertos momentos para el desarrollo hacia un nivel más alto. Darwin 
reconoció estos cambios. Él dijo que hubo un motivo y un objetivo para ello, y que los 
causó una energía o una fuerza, no pudo ver la causa pero pudo ver el resultado de la 
evolución. Naturalmente, todo ello no incluye al hombre. El cambio evolucionista es 
posible dentro de cierta fórmula o planta o cierto animal, pero no hay ningún 
desarrollo de una familia hacia otra familia, por ejemplo, de una rosa hacía un 
crisantemo. Pero si es posible un cambio dentro de la familia de los crisantemos.  
¿Entonces, también el hombre evoluciona constantemente? ¿Fueron pues, 
realmente Adán y Eva una creación física como la Biblia dice, o evolucionaron sus 
cuerpos físicos y sus espíritus?  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   49  

Adán y Eva fueron producidos exactamente a través del mismo proceso con que 
producimos un niño. Mediante el amor y la energía fuertes del padre y de la madre un 
niño queda concebido y crece primeramente dentro del seno, y después fuera. De la 
misma manera, Dios creó a Adán y Eva mediante su amor y energía se creó una 
pequeña cosa que fue creciendo hasta llegar a ser Adán. Todo es un proceso de 
evolución.  
¿Quién crio a los dos recién nacidos?  
Dios mismo lo hizo. Fueron formados en ese ambiente muy especial, gracias a Su 
energía y fuerza, Dios pude hacerlo. No sabemos exactamente de qué manera. Una 
planta crece también de una semilla hasta llegar a ser un árbol en el ambiente natural 
que Dios creó.  
¿Cómo está el hombre creado a la imagen de Dios?  
El cuerpo está creado de manera que corresponda a la mente, y la mente está creada de 
manera que corresponda a Dios.  
Algunas personas son bellas físicamente, pero su interior no lo es. Y otras personas 
tienen un corazón hermoso, pero exteriormente son feas.  
A los ojos de Dios la hermosura exterior no es algo bello. Sólo la hermosura interior lo 
es.  
¿De qué manera está creado el hombre a imagen de Dios?  
El ser entero, físico y espiritual, está creado a imagen de Dios. En el mundo espiritual 
no se puede ver la forma o imagen de Dios. Pero todo el mundo espiritual aparece en 
una forma humana. Algunas personas pertenecen a la parte que representa el ojo, otras 
pertenecen a la parte que representan los pies, etc. El Cosmos gigante tiene forma 
humana. Todo el Universo aparece en la forma de un hombre. Cada individuo 
pertenece, conforme a sus inclinaciones o a su misión especial o a su personalidad a 
una parte específica del conjunto: algunos al ojo, otros, al corazón, algunos a los pies, 
al pulmón, al cerebro, a las manos. Los trabajadores manuales pueden pertenecer a la 
parte del Universo que aparece como manos. Aquellos a quienes les gusta pensar más 
que otras personas pueden pertenecer al cerebro, etc. Los agricultores o industriales 
pueden pertenecer a les manos o a los pies. Las características de los hombres 
individuales forman el macrocosmos entero.  
También la tierra aparece espiritualmente en forma de un hombre. Cada nación y cada 
sociedad pueden aparecer en forma de hombre. Cada familia, así como cada persona, 
aparece en forma de un hombre  
A juzgar por ello, Él Dios individual tiene forma de hombres, y viceversa. Cada célula 
de vuestro cuerpo es a imagen vuestra. Es diferente de cualquier otra célula. ¿Qué 
hace que Él hombre sea diferente a los animales? Son las funciones de pensar y sentir, 
pensamiento y amor. Recibimos de Dios estás aptitudes para la verdad y el amor. Lo 
que hace a un hombre diferente de otra persona es su pensamiento y su sentimiento, 
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una mala persona piensa en el mal y ama el mal. Un buen hombre piense en la verdad 
y se siente bien. ¿Qué queda en la en esencia de vuestra alma después de la muerte? 
Lo que habéis pensado, sentido y amado en la tierra. Pensar y amar están fuera del 
espacio y del tiempo. Podemos pensar acerca de la filosofía de hace 2000 años. 
Podemos amar a las personas del otro lado del océano como podemos amar a las 
personas cerca de nosotros. Debido a que pensar y amar trascienden el tiempo y el 
espacio, tendemos a vivir eternamente. No deseamos dejar de pensar o amar. Estas dos 
funciones son la imagen de Dios. Estas dos funciones hacen al hombre diferente a las 
demás cosas de la creación. Estas dos funciones hacen vuestro aspecto exterior 
diferente del de otras personas. Vuestro ser interior está formado por estas dos 
funciones y queda reflejado en vuestras características exteriores.  
La energía es materia, y la materia es energía. Dios es energía. Si la energía creó la 
materia, ¿es así como Dios creó al mundo? ¿Cómo creó el mundo físico? La energía 
es una forma de vibración. Hablando científicamente: todos somos una masa de 
energía. Cualquier masa que tengamos se compone de tres cosas; neutrones, 
protones y moléculas. Sólo Dios sabe la consistencia de las moléculas. El hombre no 
está adelantado suficientemente. Pero sabemos cómo cambiar una molécula. 
Einstein dijo que cuando el hombre haya alcanzado el punto desde el cual pueda 
percibir la teoría de la cuarta dimensión, Dios permitirá a la humanidad cambiar la 
masa. Vamos a ver muchas cosas.  
No hay ninguna distinción entre la energía y la materia. Si Dios es energía positiva 
(mas) cuando se presenta energía negativa (menos) (en otras palabras, energía sujeto y 
objeto) se unen ambas a través de la acción de dar y tomar. Tienen un movimiento 
circular. Todas las cosas tienen interior y exterior. La semilla de un árbol es el centro 
de energía que atrae a los elementos químicos del Universo. Gracias a que tiene la 
estructura necesaria para obtener estos elementos, Él árbol crece y se expande. De 
modo parecido, Él comienzo de un ser humano en el seno de la madre es como una 
semilla que obtiene todos los elementos a través de la madre. Se trata de una energía 
más, pero obtiene la energía de fuera. Tenía el potencial desde el principio. De ese 
modo empezó a existir toda la creación.  
A los ojos de Dios, ¿se considera a un niño un alma viviente mientras se halla aún 
en el seno de la madre, o sólo después de haber empezado a respirar después de 
nacer?  
El hombre debe pasar por dos mundos, Él espiritual y el físico. El niño debe por lo 
menos empezar a respirar para llegar a ser un alma viviente. La Biblia dice que Dios 
sopló en Adán y Adán se convirtió en alma viviente.   
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1965 - El Maestro Habla De La Oración Y El 
Mundo Espiritual 
  
Estas preguntas y respuestas han sido transcritas de cintas magnetofónicas tomadas 
de las conferencias de nuestro maestro con miembros e invitados de centros de todas 
partes de los EEUU, durante su viaje de marzo y abril de 1965.  
  
(Comentario del maestro): Siendo Dios la fuente de vida, fuerza, felicidad y alegría, 
siempre anheláis dirigiros a Él. Si Dios eligiera un instrumento, un agente en la tierra 
para vivir y estar con Él más que con cualquier otra persona, ¿vuestro espíritu no 
anhelaría estar con el elegido? En este caso los corazones de la gente del mundo entero 
se dirigirían hacia un centro. Si anheláis ver a un hombre o una mujer, a cualquier ser 
humano, vuestro anhelo o vuestro amor son unilaterales. Pero si anheláis ver a Dios o 
su representante, al ser con el cual Dios vive, entonces vuestro sentimiento será de 
alegría y amor, un sentimiento arrollador hacia la naturaleza y todo lo creado, un 
sentimiento armonioso hacia el mundo, y notaréis una alegría y una fuerza misteriosa 
dentro de vosotros. Se trata de un sentido universal dirigido hacia toda la gente y todas 
las cosas, no sólo hacia un hombre o una mujer. Un anhelo hacia Dios o aquél con el 
cual Dios vive es diferente de uno entre hombre y hombre o entre hombre y mujer. 
Cuando conocéis a personas animadas por los mismos sentimientos, como los adeptos 
de los Principios, Él sentimiento aumenta y se multiplica naturalmente, y sentís un 
amor y una alegría mayores. Por ello no os gusta separaros de estas personas, porque 
vuestro espíritu crece más rápidamente cuando estáis con ellas.  
  
Si vuestro anhelo de estar con aquél en quien Dios vive es fuerte, empiezan entonces 
vuestras experiencias espirituales. No hacemos ningún esfuerzo en nuestro grupo para 
desarrollar nuestras habilidades psíquicas. Desarrollamos solamente nuestro anhelo. 
Entonces todo ocurre naturalmente. Sólo oramos y deseamos amar más a Dios. La 
gente del mundo no tiene ninguna idea de tal vida. No tiene ninguna idea acerca del 
mundo espiritual, más realista y más sustancial que este mundo fisco. Una vez 
encontrado tal mundo, ¿cuál sería más precioso para vosotros? Quisiera poderos 
contar algo referente al mundo espiritual, pero es tan enorme que casi no sé cómo 
empezar.  
  
¿Cómo es posible acercarse más a Dios? ¿Qué es la oración y qué la meditación? 
¿Cómo puedo aumentar mis actividades valiéndome de los Principios?  
  
Dando testimonio y obrando sólo para esta causa podéis encontrar el valor del 
mensaje. Comprendiendo el mensaje cada vez más sabréis cómo emplearlo en vuestra 
vida diaria. Os daréis cuenta del cambio maravilloso que se ha realizado en vosotros. 
Una reforma o nueva creación de vida va a acontecer dentro de vosotros. Si este 
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mensaje puede transformaros, puede transformar a todos. Puede transformar al mundo 
entero. De esta manera, sabréis cómo emplearlo en la vida, en la vida de las personas, 
con el fin de crearlas nuevamente. Así podéis usar el mensaje. Comprendéis más y 
más a medida que enseñáis a otras personas. En el proceso de enseñar y enfrentaros a 
preguntas continuáis luchando para estudiar, pues mediante vuestra intuición se 
contestan las preguntas. Así vais aprendiendo más y más enseñando a otra gente. Si 
enseñáis a otras personas sinceramente, vivís naturalmente lo que enseñáis. No se 
enseña con el intelecto, sino con la vida. Cuanto más enseñáis, tanto más comprendéis 
y os dais cuenta del valor de la verdad. Entonces, naturalmente, anheláis ver a la gente 
dentro de la verdad, a la gente que vive la verdad. Los echáis de menos y anheláis 
verlos. Espiritualmente os acercáis siempre más a ellos, aunque físicamente estáis 
lejos de ellos. Pero sentís la unión con ellos y os dais cuenta de ella en espíritu. Debido 
a que se trata de una verdad viviente, y la verdad real de Dios, Ella une a la gente 
buena, a la gente de la verdad. Se sienten verdaderos hermanos y hermanas, aunque 
nunca se hayan encontrado. No esperéis hasta que comprendáis todos los Principios. 
Empezad a explicar inmediatamente lo que comprendéis ahora. Entonces 
comprenderéis siempre más y más. El mundo espiritual ayudará vuestro entendimiento 
a través de sueños, visiones u otras personas.   
  
Cuando una persona ora seriamente para tener comprensión ¿no debería escuchar 
y ser dirigida por las contestaciones y revelaciones que recibe?  
  
Sí, debería. Como cristianos hemos orado en el nombre del Padre, del Hijo y del 
Espíritu Santo. Ahora deberíamos orar en el nombre de los Verdaderos Padres. Jesús 
vino en la posición del Verdadero Padre, y el Espíritu Santo en la de la Verdadera 
Madre. Ahora oramos en el nombre de ambos. Cuando os pregunten los cristianos por 
qué oráis en el nombre de los Verdaderos Padres, decid que oramos en el nombre de 
Jesús y del Espíritu Santo. Cuando tengáis a nuevas personas, a cristianos que quieran 
escuchar los Principios, y ellos os preguntan estas cosas, informadles claramente. Pero 
Ellos deben preguntarlo primero.  
  
¿Se manifiesta Dios a personas fuera de los Principios?  
  
Ellas sienten la manifestación de Dios en varios grados. En el tiempo antiguo, la gente 
experimentó la manifestación de Dios como siervos; luego, como hijos adoptivos; 
después, como hijos verdaderos. Ahora, Ello ocurre en un nivel horizontal. Por tanto, 
hay un círculo interior, un círculo exterior, y otro círculo más allá. Incluso los del 
círculo más grande pueden percibir a Dios hasta cierto grado. La ordenación vertical 
de siervos, hijos adoptivos e hijos verdaderos se ha dado cronológicamente en el 
pasado. Debido a que lo mismo sucede ahora en el nivel horizontal, se puede llegar al 
grado de hijos verdaderos en una generación. Ahora no necesitáis depender del mundo 
espiritual para adelantar.   
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En otras palabras, ¿Dios es siempre omnipresente? La diferencia, pues, ¿está en 
nosotros?  
  
Sí  
  
Se dice que salimos de la relación Padre-hijo, como lo expuso Jesús, al llegar al 
grado de perfección y superarlo, y que entramos entonces en una relación novio- 
novia. ¿Por qué seguimos, pues, llamando a Dios “Padre”?  
  
Después de la restauración, la relación entre Dios y vosotros, así como la que existe 
entre yo y vosotros, será la de Padre e hijo. Pero mientras tanto debéis acercaros tanto 
a Dios como a mí sintiéndoos como esposa y esposa. A causa de su caída, Adán y Eva 
no llegaron a estar tan cerca de Dios como una esposa de su marido. Esta relación 
debe ser restaurada primeramente. Entonces, Adán será el padre de la humanidad.  
  
Jesús enseñó al hombre que llamara a Dios “Padre”. ¿Hay algo más que debemos 
llamarle en esta etapa?  
  
No. Dios debía llegar a ser la mente de Adán, o el corazón de Adán, o el espíritu de 
Adán. Jesús dijo: “Yo estoy en el Padre, y el Padre está en mí”. Esta relación del 
espíritu y el cuerpo es como la de esposo y esposa. Cuando tengáis una experiencia 
profunda, oiréis decir a Dios: “Tú eres mi esposa”, o “yo soy tu marido”. 
Espiritualmente, Dios os dirá: “Yo soy tu marido”, o de nuevo: “Yo soy tu Padre”. 
Cuando dice: “Yo soy tu marido”, Ello significa solamente una relación estrecha de 
amor. Empero, siendo Él el Creador y nosotros las criaturas, la relación es la de Padre 
e hijo. El hijo nace del Padre.  
  
Ahora, establecido ya el Lugar Bendecido en esta área, ¿qué podemos hacer para 
aprovecharlo al máximo?  
  
Orad allí muchas veces. Meditad allí con frecuencia. Amadlo más que cualquier 
persona ama a su propia tierra.  
  
¿Podemos tener una comunicación con Dios cuando estamos bajo el dominio 
indirecto?  
  
Podéis hablar con Dios directamente, sea cual sea el grado en que estáis. En la era del 
Antiguo Testamento, los profetas hablaron directamente con Dios, aunque estaban en 
la posición de siervos. Muchos médiums hablan con Dios directamente a través de su 
clarividencia y su oído sutil. Ello se puede hacer aunque estéis en un grado de 
imperfección. El dominio indirecto no significa que no podáis comunicar con Dios. La 
comunicación directa no es lo mismo que Él dominio directo. Un padre o una madre 
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pueden ocuparse de niños pequeños directamente. Ello no es el dominio directo. Este 
último es el dominio por el amor absoluto de Dios. En otras palabras, significa tener 
gobierno o regulación directos del amor del hombre a través del amor de Dios. Dios 
no puede tener dominio sobre el amor del hombre hasta que Él hombre está maduro y 
se da cuenta del amor. Supongamos que Él hombre se da cuenta del amor matrimonial, 
o sexual, a la edad de 16 años. Dios no podía tener dominio sobre su amor a la edad de 
13 o 14, porque Él niño no se da cuenta de ello. Dios no quiere hablar de ello o 
controlar y dirigirlo tan pronto. Debe esperar a que Él niño crezca y se dé cuenta de 
este sentido. Dios no puede tener el dominio directo hasta que Él niño crezca. Aparte 
de este amor, empero, Dios puede mantener una comunicación directa desde la 
infancia. El contacto directo no es lo mismo que Él dominio directo.  
  
A veces, la presencia de Dios se percibe como un viento, o fuerza, o energía. No tiene 
forma visible.  
  
Algunas personas intentan crecer espiritualmente y desarrollar su vida espiritual con el 
fin de llegar a Dios mediante la meditación, disciplina, etc. Ello es algo muy estúpido. 
El que se acerca a Dios más rápidamente y alcanza la posición más próxima es aquél 
que ama a otras personas y les da testimonio con el fin de llevarlas a Dios. Podéis 
crecer y desarrollaros mucho más rápidamente. No meditéis sólo para vuestros propios 
fines y para vuestro espíritu. Podéis atraer a algunos espíritus, pero no a Dios. No 
importa cuánto oréis; ello no os sirve si estáis centrados en vosotros mismos. Amad 
siempre a los otros.  
  
Si habéis de resolver un problema importante, orad muy en serio durante tres días. 
Entonces recibiréis la contestación. El mundo espiritual debe ayudaros en vuestros 
problemas y en los Principios Divinos, porque ya he subyugado a Satán en el campo 
espiritual. He hablado con muchísimos Maestros, incluyendo a Jesús, sobre las 
cuestiones de la vida, del Universo, de la creación y la dispensa de Dios, así como 
sobre muchas otras cosas. Ellos se han sometido a mí en cuanto a sabiduría. Al obtener 
yo la victoria, Ellos se rindieron. Gracias a este fundamento de la victoria, Él mundo 
espiritual tiene la responsabilidad de enseñaros y contestaros vuestras preguntas y 
ayudaros en vuestros problemas. Si no dan testimonio referente a los Principios, van a 
ser castigados. Por esta razón deben contestar y ayudarnos si oráis en serio durante tres 
días acerca de un asunto grave. Naturalmente, podéis recibir asimismo la contestación 
en menos de tres días.  
  
¿Cuál es el significado de la comunicación con los espíritus? ¿Se puede 
experimentar?  
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Sí, podemos. Si sabéis la ley del mundo espiritual y comprendéis cómo y por qué este 
colabora con vosotros, podéis obtener beneficios de ello. De lo contrario, no tiene 
significación.  
  
¿Qué se puede hacer con el fin de obtener la máxima ayuda del mundo espiritual?  
  
Id a la misma línea fronteriza a dar testimonio, luchad contra Satán, y aceptad 
gustosamente la persecución, la mofa y el desprecio. Entonces, los espíritus tienen que 
ayudaros. Si os quedáis tranquilamente donde estáis, no van a ayudaros. Si tenéis sólo 
una capacidad del 30 % pero deseáis cumplir el 100 %, Él mundo espiritual tiene que 
ayudaros con el otro 70 %. Haced las cosas por fe. A veces es bueno tener una fe 
ciega. El mundo espiritual, pues, se sumará a vuestra fuerza, y podréis realizar una 
obra mucho mayor de lo que permitiría vuestra propia capacidad. Con frecuencia, las 
cosas son imposibles a los ojos de los hombres, pero muy posibles a los de Dios.  
  
He intentado desarrollar mi clarividencia y distinguir entre los espíritus superiores e 
inferiores. Recientemente, doce personas que estaban en una sala (y una de ellas 
era yo) fueron bendecidas por Jesucristo. Desde entonces tuve que cumplir una 
misión específica. ¿Puedo contar con la ayuda del mundo espiritual? Y, ¿cómo 
puedo discernir si son espíritus superiores o inferiores?  
  
Si usted estudia los Principios, no necesitará continuar su metafísica para desarrollar 
su espíritu. Si usted se guía firmemente por los Principios, me le apareceré en espíritu 
y le enseñaré todo lo que usted necesita saber. Este es el nivel más alto.  
  
(Srta. Kim): Respecto a nosotros, a veces se materializa, a veces se nos aparece en 
espíritu, o escuchamos su voz desde una gran distancia.  
  
(Maestro): Usted puede crecer desde ahora mucho más que por cualquier método de 
metafísica. Jesús la bendijo porque quiso confiarla una misión. Ahora usted ha 
encontrado la misión más alta, en la cual Jesús la ayudará. Si usted continúa en sus 
esfuerzos para desarrollar sus facultades de médium, vendrán muchos espíritus que 
pueden llevarla a la confusión. Puede aparecer un espíritu budista, o un adepto de 
Confucio, o cualquier espíritu de un tiempo remoto. Pero si usted se basa firmemente 
en los Principios, entonces se le aparecerá y le guiará el Señor del Universo entero, a 
quien llamamos en nuestro movimiento el Verdadero Padre. Por medio de esta verdad 
debéis ser capaces de gobernar a los espíritus, en vez de ser controlados y guiados por 
ellos. Sin ello, nunca podríais subyugar a Satán, nunca podríais ser los vencedores. 
Pero debéis saber que os falta todavía mucho camino que recorrer antes de haberlos 
subyugado completamente.  
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Los que poseen facultades de médium sólo transmiten el mensaje como un teléfono o 
una radio. No pueden hacer otra cosa. Ello es peor que pertenecer al grupo de aquellos 
que carecen de facultades de médium. Hay mucho que hacer. ¿Por qué actuar sólo 
como una radio para otras personas? Yo me encontré en la misma situación; y si no 
hubiera tenido sabiduría, hubiese podido ser la víctima. Probé a los espíritus que se me 
presentaron. Finalmente, les superé a través de la sabiduría. En adelante, es la tierra el 
sujeto, no el mundo espiritual. Debemos conducirles y gobernarles. No debemos 
permitir que Ellos nos gobiernen a nosotros.  
  
En mayo de1964, Él Maestro dijo ser bueno contar con un miembro o dos que 
puedan informar a otros miembros de las cosas que nuestros misioneros de Corea 
no pueden transmitir. La Srta. Kim dijo a Jim que debía pensar que Mary es un 
instrumento de Dios, y qué los espíritus la amenazan a veces conminándola a que 
haga lo que Él espíritu le mandó, forzando a Jim a obedecer a ella; de lo contrario, 
Mary sufriría. Entonces, en Los Ángeles alguien preguntó algo respeto a las 
capacidades de los médiums, y la contestación fue: “Los que tienen facultades de 
médium sólo transmiten el mensaje, como un teléfono o una radio; no pueden hacer 
otra cosa”.  
  
Al hablar en Los Ángeles nos referíamos a médiums que no son miembros de los 
Principios.  
  
Entonces, aquellos de nosotros que tenemos dones hasta cierto grado en este campo, 
¿debemos continuar usándolos?  
  
Sí. Es bueno tener una o dos personas con facultades de médium en el grupo que 
puedan ayudar a otras en su crecimiento espiritual. Dios forma a alguien para el bien 
del grupo entero, y le emplea en beneficio de todo el grupo. Pero no debemos 
depender en un 100 % de los mensajes. Debemos usar constantemente nuestra 
sabiduría a la luz de los Principios. ¿No se ha acercado a vosotros mucho más el 
mundo espiritual a través de los Principios? Si no hubierais conocido los Principios, 
hubiera sido mucho más difícil juzgar los mensajes que recibís.  
  
¿Cómo se relaciona esto con lo que nuestro Maestro dijo de creer en lo increíble? 
Algunas de las cosas que recibimos son muy increíbles al principio, aunque con 
frecuencia llegan a realizarse.  
  
Juzgad guiándoos por vuestro sentido común y los Principios. A veces sentís que 
deberíais aceptar y seguir y creer las cosas increíbles. Si es así, hacedlo. Cuando hablé 
de cosas increíbles me refería a mis propias experiencias. Tenía que creer muchas 
cosas que eran distintas de las enseñanzas de cualquier persona.  
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Hace dos años tuve una experiencia en la cual Jesús se me apareció sentado en un 
trono, y los ángeles que le rodeaban se acercaron y me felicitaron. ¿Qué significa 
ello?  
  
Fue una visión profética para indicar que usted encontraría al Señor de la Segunda 
Llegada y tendría esta relación con él. No era Jesús. Como usted conocía sólo a Jesús, 
le pareció que era él.  
  
He soñado muchas veces que yo estaba volando. ¿Qué significa ello?  
  
Significa que usted va a adelantar espiritualmente.  
  
¿Cómo prueba usted a los espíritus?  
  
A veces los espíritus enseñan de manera justa y otras veces de manera falsa. Se les 
puede probar a través de la verdad.  
  
¿Continúa el crecimiento de la sabiduría una vez alcanzado el amor perfecto?  
  
La sabiduría más alta es la del amor. Al llegar a este punto no hay necesidad de crecer 
más. Más bien se trata de enriquecer que de crecer. En el mundo espiritual, uno 
percibe sin palabras. Os conocéis en seguida uno a otro, sin barreras lingüísticas. Ello 
está mucho más allá de la llamada sabiduría. Los médiums lo saben, pero cuando 
alcanzamos este nivel somos mucho mejores que los médiums.  
  
Cuando se reciben mensajes de Dios, ¿los recibimos directamente de Dios o a través 
de un representante?  
  
Aunque vengan a través de un representante, debéis considerarlos como procedentes 
de Dios. Ello depende la misión de una persona. Si alguien tiene una misión 
importante, es decir, una misión central, Dios revela directamente a esta persona. Los 
que tienen misiones menos importantes pueden recibir informaciones a través de 
espíritus enviados por Dios. Juzgad mediante el contenido del mensaje. Algunos 
pueden ser cosas muy insignificantes, destinadas solamente a aquella persona 
concreta. Examinad el contenido. Si es algo para el mundo entero, es del mismo Dios. 
Debido a que tenemos la posibilidad del bien y del mal, nuestra relación se nueve en 
forma de zigzag. Debéis utilizar y favorecer el lado bueno, y cortar el malo. Examinad 
todas las cosas a la luz de los Principios. Entonces habrán menos faltas.  
  
A veces, Mary y otras personas reciben mensajes de Dios y del Maestro. ¿Sabe el 
Maestro cuándo ocurre ello? ¿Son mensajes de Dios directamente?  
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Yo personalmente no lo sé, a menos que dirija mis pensamientos hacia vosotros y 
establezca un contacto espiritual con vosotros. Pero Ello es posible, porque ahora es el 
tiempo del restablecimiento del mundo. Mis pensamientos y oraciones tienen, en 
general, esta orientación. Espiritualmente, Ello está bajo mi control, y, muy 
posiblemente, sin que yo tenga plena conciencia. Si mi pensamiento se dirige a una 
persona determinada, y esta se halla buscando algo, entonces queda establecido un 
contacto directo. Pero esto no sucede siempre. Si estuvieran presentes en mi 
conciencia todas las cosas que ocurren en el mundo, no podrían vivir. Sería una carga 
demasiado grande. Por ello, proyecto mi pensamiento hacia el conjunto. Dentro de 
este ámbito me puedo aparecer a muchas personas. En la primera etapa de mi misión 
tenía sentidos espirituales muy finos y podía ver claramente. Ahora he llegado a un 
punto desde el que puedo gobernar al mundo espiritual empleando sólo mis sentidos 
físicos. Si yo viera y oyera tan claramente como antes, ¿quién podría permanecer ante 
mí? Es el amor de Dios. Pero esta etapa terminará. Entonces quedaréis aterrorizados. 
Ello será el juicio.  
  
¿Cuándo ocurrirá esto?  
  
Está realizándose ya ahora mismo de cierto modo específico en el círculo más íntimo.  
  
(Sra. Choi): En los primeros días de nuestro grupo, él leía nuestra mente. Una señora 
tuvo un sueño en el cual subía una escalera y se caía del segundo escalón. Ella se 
acercó al Maestro, que la miró diciendo: “Bueno, usted cayó de la escalera, del 
segundo escalón”. Podéis figuraros su sorpresa al ver que él ya lo sabía. Ocurrieron 
muchas cosas parecidas. Era algo inquietante. Pero él tenía que obrar así, porque en 
aquella etapa debía estimular a la gente a creer en él.  
  
Me han dicho que, cuando oramos y consultamos sinceramente al Padre acerca de 
nuestros problemas, debemos estar atentos y esperar recibir una contestación. 
¿Cómo conoceremos que la contestación proviene del Padre?  
  
Si alguien es clarividente y tiene el oído sutil y puede oír la contestación 
inmediatamente, entonces puede esperar. Pero no todo el mundo posee estos dones. Si 
Dios os contesta, podéis recibir la contestación incluso cuando estéis cocinando o 
haciendo cualquier otra cosa. Dios aprovechará la posibilidad de informaros a través 
de vuestra intuición, de vuestra razón, de vuestra conciencia, de la Biblia, de algunos 
amigos, o por medio de sueños. Dejadlo en manos de Dios. Él aprovechará la 
oportunidad de informaros. Si tenéis dones espirituales, esperad. De lo contrario, 
esperar no tiene sentido. Él os dará la contestación de alguna manera.  
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¿Cómo podemos ser sensibles a la guía de Dios? ¿Cómo podemos tener una 
orientación para todas las cosas?  
  
Si comprendáis los Principios o las leyes a través de las cuales Dios realiza Su 
dispensa, podéis juzgar bien qué debéis hacer en cada situación.  
  
¿Se nos manifiesta Dios de modo individual?  
  
Naturalmente. La magnitud de nuestros Principios se funda en el hecho de que Dios se 
manifieste o revela en el plano de nuestra vida física. Él entra en nuestra vida de 
manera que podamos percibirle incluso en el plano físico. ¡Cuán milagroso y 
maravilloso resulta el hecho de experimentar lo que Adán debió de haber ya 
experimentado 6.000 años atrás! Sentimos la presencia de Dios muy cerca y le 
tenemos en nuestra vida diaria.  
  
¿Cómo cabe distinguir entre la presencia de Dios y la de nuestros antepasados?  
  
Cualquier espíritu, por muy alto que sea, sólo puede causarnos una sensación 
unilateral, en una sola dirección. Dios nos produce una sensación o un sentimiento 
procedente de los cuatro puntos cardinales, como un círculo perfecto. Cuando se 
presenta un espíritu malo, sentís en seguida hostilidad y disgusto. Si acude un espíritu 
elevado, os agrada un rato, pero gradualmente va dejando de gustaros. En cambio, 
siempre sois felices con Dios. Si experimentáis un amor profundo, podréis distinguir 
entre ellos.  
  
¿No exige ello poseer dones espirituales?  
  
El don espiritual más alto es la intuición, no ver visiones u oír voces. Conocéis estas 
cosas intuitivamente. Cuando dais a otras personas una conferencia sobre los 
Principios, algunas de ellas pueden sentir gratitud y una fascinación mucho mayor que 
la del conferenciante. Los Principios no son palabras del hombre, sino la palabra de 
Dios. Por ello, Él que enseña no siempre necesariamente experimenta aquella gratitud 
y aquella excitación. En cambio tal vez las experimenten otras personas que le 
escuchan por primera vez. Ello demuestra que no se trata de palabras del hombre.  
  
Continuamos pasando por periodos altos y bajos. Cuando estamos en un periodo 
bajo, ¿qué métodos podemos emplear para superarlo?  
  
Es muy importante anotar vuestras primeras experiencias, las que tuvisteis al poneros 
en contacto con los Principios y os sentíais fascinados. Cuando os encontréis en un 
periodo bajo, volved a leerlas. Ello os hará recordar y os ayudará. Si no tomasteis 
notas, evocad mentalmente. La Biblia aconseja recordar el primer amor. (Apocalipsis 
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2, 4-5). Volved a vuestra primera experiencia de agradecimiento e incitación. 
Entonces, probad de no descender del nivel en el cual habíais empezado.  
  
Otro método: Veis en vuestro grupo a alguien que se siente todavía muy vigoroso, 
lleno de celo y muy activo. Seguidle incondicionalmente. Permaneced con esta 
persona por lo menos una semana y revitalizaos. Pero con frecuencia despreciáis a 
estas personas cuando estáis en un nivel bajo, ¿verdad? No las despreciéis. 
Respectadlas y seguidlas, y permaneced con ellas. Ayudadlas y servidlas. Muchas 
veces, los recién llegados son más frescos y vigorosos. Están en la posición de Abel. 
Por ello, no despreciéis nunca a los nuevos miembros. Respetad siempre a los 
primeros miembros, y estadles agradecidos de que hayan establecido un fundamento; 
no obstante, los primeros miembros siempre aprenden algo de los nuevos miembros. 
Según este mismo principio, cuando consideráis a la nueva y joven generación podéis 
juzgar cuál va a ser el futuro de vuestro país. De modo parecido, si los nuevos 
miembros son personas buenas y muy aptas, podéis juzgar según ello el porvenir de 
vuestro grupo. Observad a los niños de esta generación. Lo que dicen y hacen puede 
ser una revelación, algún mensaje de Dios. Ellos son más sensibles espiritualmente, y 
actuarán de modo más particular bajo la influencia del espíritu.  
  
¿Cómo es posible que una persona muy clarividente reciba hoy un mensaje donde se 
le dice que Él Señor debe nacer aún?  
  
A veces, Él mensaje del mundo espiritual indica: “Él está por venir”, refiriéndose al 
tiempo en que le veréis, Él tiempo en que Él mundo le reconocerá. Si no estáis 
preparados, Él espíritu os informa acerca del futuro. Os asombraríais demasiado si os 
dijeran: “Él ha venido”.  
  
¿Entonces, los espíritus sólo nos dicen cosas que podemos aceptar, y nada más?  
  
En muchos casos, pero no siempre. A veces la gente recibe comunicaciones 
imprevistas. Depende la misión de la persona. Si tiene una misión de profecía, sabrá 
de antemano algo imprevisto. Cuando decís algo que se os ocurre espontáneamente, se 
trata con frecuencia de un mensaje de Dios. A veces la gente profetiza cuando duerme.  
  
Si no he entendido mal, usted ha dicho que Dios no puede ser visto espiritualmente, 
que Él es invisible para nuestros sentidos espirituales, así como para los físicos.  
  
Sí. Él es demasiado grande para vosotros. No entra en el límite de vuestros sentidos.  
  
En mis visiones de usted, ha aparecido alguien del cual estaba seguro que era Dios. 
¿Quién es?  
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El aire es invisible, pero, sin embargo, podéis notar si está frío o caliente. De esta 
manera sabéis que Él aire existe. Dios es invisible en una forma determinada, pero sin 
embargo tiene la forma. El modo más sencillo de pensar en Dios es figurárselo como 
el Espíritu de vuestro ser espiritual. Vuestro ser espiritual es invisible para vuestros 
ojos físicos, pero, sin embargo, existe. Dios es invisible para los sentidos limitados del 
hombre, pero Él tiene una forma que es infinita. Por ello, Él Dios invisible e infinito se 
vale del hombre finito y visible para manifestarse a vosotros. Él se valió de Jesús o de 
otro espíritu. El último objetivo de la creación es la realidad visible y finita de Dios, o 
sea, la creación del hombre. Hasta ahora, Dios no tenía una representación visible de sí 
mismo, porque tampoco Jesús no era sino un maestro espiritual. No era una 
representación física perfecta de Dios. Pero hoy, a través del Señor de la Segunda 
Llegada, Dios tiene una forma visible mediante la cual guiará y dominará vuestra vida 
física. En la vida práctica, Dios entrará en vuestra vida. En el plano terrenal de vuestra 
vida, Dios tendrá dominio sobre vosotros. Hasta ahora, Jesús se ha aparecido a sus 
fieles en el mundo espiritual. Desde ahora en adelante, voy a aparecerme yo.  
  
¿Se manifiesta Él en cualquier otra forma espiritual?  
  
Se aparecen otros espíritus, pero estos vendrán a vosotros como siervos. Mientras no 
encontréis a los Verdaderos Padres, vendrán a vosotros otros espíritus que van a 
serviros como auxiliares espirituales, o como amigos, o a lo sumo como profesores. 
Pero uno no se siente feliz ni satisfecho de ser salvado a través de siervos, de 
hermanos o profesores, y quiere serlo a través de los Padres. Ellos os salvarán en 
último término. Otros espíritus se os aparecerán como siervos vuestros, pero en esta 
etapa se os aparecerán también y os ayudarán vuestros propios padres u otros 
antepasados. Dios les empleará para guiaros. De ahora en adelante, la obra de la 
restauración se realizará rápidamente, porque los Verdaderos Padres ya están en la 
tierra. Ahora, Dios puede guiaros a través de ellos. La obra se llevará a cabo con 
mucha rapidez.  
  
(Srta. Kim): Por ello se os ha aparecido el Maestro. A veces se aparecerá como un 
anciano con pelo gris, pero si miráis con atención podréis reconocerle. También puede 
aparecerse muy joven. Como un anciano, sería como vuestro padre. Como un hombre 
joven, se aparecería como vuestro cónyuge. Si le preguntáis: “¿Quién es Dios?”, él 
dirá: “Soy yo”.  
  
Pero ambos, Él Maestro y el otro de quien pensé que era Dios, se aparecen al mismo 
tiempo. ¿Son los dos el Maestro?  
  
Naturalmente. Pero yo no lo advierto. La realización de estos fenómenos cabe en mi 
dominio espiritual; así puedo aparecerme a mil personas a la vez. Lo que hago afecta 
al mundo entero. Por ello, cuando establezco una condición o hago algo, ocurren cosas 
extraordinarias en el mundo externo.  
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En el transcurso del tiempo, cuando las cosas se desarrollen un poco más, Él principal 
tema de conversación en el mundo entero serán las actividades de nuestro 
Movimiento. El corazón de toda la gente se verá atraído hacia un centro. Los que 
experimentan cosas espirituales lo sabrán.  
  
Cuando cumpliera todas las condiciones en el mundo espiritual e hiciera efectivas las 
condiciones en el plano horizontal, entonces, los espíritus y antepasados de la 
humanidad se hallarían en el caso de descender y obrar directamente con los hombres. 
No necesitarían ya seguir obrando a través de mí, sino que podrían obrar directamente. 
De este modo, los antepasados de todas las naciones podrían descender hasta sus 
propias descendientes. Hoy, en los Principios, vosotros estáis en la misma esfera 
espiritual que estaban los israelitas. El mundo espiritual obró directamente con los 
israelitas. Ahora el mundo espiritual puede obrar directamente con las naciones, es 
decir con aquellas naciones donde se conocen los Principios.  
  
Yo he cumplido las condiciones de la restauración con el mundo espiritual, y las he 
hecho efectivas en el plano horizontal mediante el establecimiento de condiciones en 
la tierra. La bendición de matrimonios, la bendición de tierras, todo esto es una parte 
de estas condiciones. Por consiguiente, muchos espíritus del tiempo pasado 
descienden directamente hasta sus propios descendientes con el fin de obrar. Las cosas 
que estoy haciendo como hombre individual, en un estado limitado, en un tiempo 
limitado, repercuten directamente en el mundo entero. Yo soy un hombre individual, 
pero mi obra es universal.  
  
(Srta. Kim): Los médiums o las personas con dones espirituales, que confirman y 
testifican acerca de él, suelen seguir sus propios caminos. Dentro de poco tiempo no 
podrán hacerlo. Van a ser castigados por el mundo espiritual si no siguen lo que han 
conocido y lo testifican. Nuestro Maestro dice que va a servirse en delante de un 
mayor número de estas personas con dones.  
  
(Maestro): Supongamos, por ejemplo, que Mary Fleming provoca una controversia en 
su ciudad. Entonces muchos de sus antepasados y de los espíritus que la conocían 
entrarán en el movimiento y colaborarán con ella a través de su canal. Por ello, 
provocad más controversias y rumores dondequiera que fuereis.  
  
¿Ello acontece sólo cuando se provocan controversias?  
  
Sí. De lo contrario no hay ningún canal, ninguna base.  
  
Un par de años antes de conocer los Principios, experimentamos con una “tabla de 
ouija”. Nuestros guías espirituales se identificaron prontamente. Mi guía dijo que 
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su nombre era Prisma, palabra griega que significa “muchas facetas”. Pregunté a 
Prisma acerca de sí mismo, y él contestó que no era un solo ente, sino muchos 
espíritus que habían vivido en la tierra. Pedimos algunas evidencias y las recibimos, 
Pero Ellos dijeron que no estaban interesados particularmente en ello, sino que 
habían venido para ayudarnos en nuestro desarrollo espiritual. Esta relación entre 
nosotros y nuestros guías produjo un gran sentimiento de amor y entusiasmo. 
Incluso antes de estudiar los Principios, Ellos solían darnos las gracias diciendo 
que recibían ayuda mediante nuestro interés y nuestras acciones. No hemos 
empleado este método después de haber conocido los Principios, pero hemos 
recibido advertencias y contestaciones a nuestras preguntas mediante la intuición. 
¿Es realidad todo ello, o simple acción sicológica?  
  
Es realidad naturalmente. Los espíritus vienen a usted porque tiene una misión 
especial que cumplir en la tierra. Si no tuviera una misión específica en la tierra, Ellos 
no gastarían su energía. A veces usted dice, probablemente, algo en lo que usted nunca 
había pensado antes. Se trata de un espíritu que emplea su boca para decirle algo. Un 
gran genio científico puede frecuentemente inventar o descubrir cosas con la ayuda del 
mundo espiritual. Dirá que lo ha descubierto él mismo, pero no será verdad. También 
los grandes artistas reciben ayuda, así como los políticos, y cualquier genio.  
  
¿Mejora el contenido de los sueños junto con el crecimiento espiritual?  
  
Sí, pero no todos los sueños son mensajes.  
  
Experimento un poco de confusión porque aquellos de nosotros que no han 
alcanzado la perfección advierten aún separados entre sí su espíritu y su cuerpo. 
Ello me lleva a realizar ciegamente el intercambio entre el elemento de vida y el 
elemento de vitalidad. ¿Cómo se produce el intercambio?  
  
Es deseo del Creador que Él hombre tenga un espíritu y un cuerpo sanos. Entonces la 
verdadera fuerza puede entrar y salir fácilmente. Mediante oraciones y una vida 
espiritual, Él espíritu y el cuerpo separados se unen. Vuestro espíritu debe estar muy 
sano para recibir el elemento de vida. Debéis estar en la relación de dar y tomar con 
Dios. Ello es la primera cosa que se debe alcanzar, y se puede lograr por medio de una 
vida de oración, de una vida espiritual, o vida religiosa. En la oración, vuestro espíritu 
anhela más a Dios, fuente de la vida, lo desea más intensamente; deseáis estar siempre 
más cerca de Él. De esta manera os unís con Él, y vuestro cuerpo físico recibe el 
elemento fuerte de vida.  
  
¿Es cierto, entonces, que las personas que no quieren conocer a Dios tienen 
completamente disociados el espíritu y el cuerpo, mientras que las que han 
intentado vivir una vida religiosa no conocen tanto esta disociación, antes bien se 
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incrementa en ellos la relación de dar y tomar entre los cuerpos espiritual y físico? 
¿Hay una unión completa al alcanzar la perfección? En otras palabras, ¿hay un 
grado variable en la expansión de la conciencia?  
  
Sí. Cuando realmente os unís con Dios, sentís su preocupación o su alegría 
inmediatamente. Experimentáis a Dios en vuestro espíritu, así como en vuestro 
cuerpo. Si Dios siente alegría respecto de una persona, al encontrar nosotros a esta 
persona sentimos también la misma alegría. Si alguien no es bueno, sentimos en 
seguida la ira o la preocupación de Dios, aunque se trate de extraños. No se trata de 
algo simplemente emocional, sino de una sensación que llena todo nuestro ser, 
espiritual y físicamente. La gente puede tener un aspecto grato para los ojos humanos, 
pero cuando estamos unidos con Dios sabemos si realmente es buena o no.  
  
Mucha gente no conoce todavía los Principios Divinos, de manera que no saben 
pedir la ayuda de nuestro Maestro, ¿cómo puede él ayudarles individualmente?  
  
Gracias a lo cumplido por vuestro Maestro, Él Cosmos entero se halla bajo la 
influencia directa de su obra. Por ello no necesita ayudar individualmente. Su obra 
crea tal influencia que la gente del Nuevo Mundo puede recibir el beneficio siguiendo 
su verdad. No necesita aparecerse a cada individuo; ellos ya reciben ayuda gracias a su 
obra total. Cuando recibís cualquier ayuda, esta no procede vuestro Maestro, sino de 
Dios. A través de su obra, Dios puede enviar ayuda a cada persona de manera que 
vuestro Maestro no se fatigue. este tiene conciencia de la dirección general, y del nivel 
de desarrollo, pero no necesita saber la situación individual. Él obra en general. Tiene 
conciencia de los períodos de transición, y del rumbo general de los asuntos 
internacionales en relación con la providencia de Dios.  
  
Yo había entendido que en primer lugar hubo que hacer las cosas físicamente antes 
de poder hacerlas espiritualmente, pero usted dijo que tuvo que subyugar al mundo 
espiritual antes de poder comenzar en el mundo físico. ¿Por qué es así?  
  
Debido a que Él hombre cayó mientras estaba en la tierra y las cosas fueran atadas en 
la tierra, es necesario liberarlas en la tierra. La subyugación del mundo espiritual es la 
del mundo angélico. Hasta ahora, Él mundo espiritual ha estado en el plano del mundo 
angélico. Conforme a los Principios, este mundo angélico debe ser gobernado por el 
hombre. Pero la tierra es el campo general, y esta subyugación debe ser realizada 
primeramente en la tierra. Satán ha gobernado al mundo. Ahora el lado espiritual está 
de nuestra parte, pero a causa de Satán debemos echar el mal fuera de la tierra.  
  
No estoy seguro de mi capacidad para realizar mi misión. Si he de recibir ayuda 
espiritual, Ello me ayudará mucho.  
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Si tenéis la determinación, Él poder ya vendrá. Cuando Moisés vio a su pueblo 
doliente en Egipto, se sintió disgustado. Impulsado por un fuerte patriotismo y el amor 
hacia su pueblo, mató a un egipcio. No incitamos al asesinato; Moisés, empero, 
demostró a través de este acto su determinación de ayudar al pueblo elegido por Dios. 
Gracias a esta determinación, Dios le llamó. Por tanto, primeramente se requiere 
vuestra determinación. Entonces se concederá el poder.  
  
El llamamiento de Dios viene súbitamente. Dios puede haberlo preparado desde hace 
mucho tiempo, pero a vosotros os parecerá algo muy repentino. Noé fue llamado 
súbitamente; Moisés fue llamado de repente e inesperadamente; María fue llamada de 
improviso, y entonces concibió a Jesús. El llamamiento de Dios a vosotros viene 
inesperadamente, aunque Dios puede haberos preparado durante mucho tiempo.  
  
Obrad con fe. Cuando hacéis vuestro máximo, Dios tiene la responsabilidad de 
ayudaros. Me he dedicado a esta causa y he abogado por ella desde mi adolescencia. 
He sufrido muchísimo, pero soy feliz porque estoy tan seguro. Me crie en una casa de 
labradores de la clase media, y recibí una buena educación. Soy una persona capaz. 
¿Por qué renuncié a todas las cosas y elegí este camino de sufrimiento, negación y 
persecución? ¡Porque estoy muy seguro! No tengo ninguna sombra de duda. Ahora 
estoy determinado y dispuesto a enfrentarme a la oposición y a la persecución del 
mundo entero. Juzgando a la luz de mi experiencia, se trata de algo digno de ser hecho 
por un hombre.  
  
Nunca sabemos ver a la providencia detrás de nuestra vida. No hay ningún 
acontecimiento accidental. Fuimos extraños, pero ahora nos encontramos y sentimos 
muy cerca uno del otro.  
  
COMENTARIO:  
Quisiera aconsejaros que estudiéis los Principios. He vertido muchísimas lágrimas 
durante el descubrimiento de los Principios, especialmente respecto a personajes 
históricos como Adán, Caín, Abel, Noé, Abraham, Jacob, Moisés, Jesús, etc. Al 
comprender los acontecimientos, y las personas que jugaron papeles en el 
cumplimiento de las dispensas divinas y fracasaron, al comprender la historia de la 
providencia de la restauración divina, vertí muchísimas lágrimas. No solamente 
comprendí los Principios, sino que los viví. Cuando llegué a la caída de Adán y Eva, 
sentí como si se tratase de algo mío personal. Sentí el pesar de Dios al ver la caída de 
Adán. Sentí el pesar que experimentó Adán. No se trataba de la historia de Adán, sino 
de la mía. Sentí la historia de Caín y Abel como mía. Por su falta, Dios experimentó 
mucho pesar, y yo sentí lo mismo. Así también con Noé, Abraham, Jacob, Moisés, 
Jesús. En cada uno de los acontecimientos me situé en el lugar de aquellos, y sentí con 
ellos, y con Dios, a través de la historia. No se trata de la historia de otra persona, sino 
de mi propia vida.  
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La historia de la restauración es una cadena de altares de sacrificios erigidos por los 
siervos de Dios. Debéis establecer un altar de sacrificios, un altar de lágrimas. Muchos 
siervos de Dios, patriarcas y profetas sacrificaron su vida con el fin de realizar la 
voluntad de Dios en su propio ámbito. Oraron mucho, y vertieron tantas lágrimas que 
se puede decir que erigieron con ellas un altar. Así pues, la historia de la providencia 
divina acerca de la restauración es una cadena de tales altares. Cuando sus siervos 
erigieron un altar con sus lágrimas, las de Dios se mezclaron con las suyas. Ellos eran 
agentes divinos, y su sacrificio fue el del Padre, sus lágrimas eran las del Padre. 
Decimos que nuestro Padre sufrió a lo largo de 6.000 años porque sus siervos 
sufrieron durante toda la historia.  
  
No sólo quiero que estudiéis los Principios, sino que los viváis y los sintáis. Entonces 
vais a verter lágrimas por cada uno de los acontecimientos, y os sentiréis envueltos en 
ellos. Hacedlo como algo propio. Asumid la responsabilidad. Cuando leo el relato de 
Moisés siento como si yo llevara toda la responsabilidad de Moisés. Cuando leo sobre 
Jesús, siento como si estuviera en el lugar de Jesús. Quisiera que ocuparais sus 
posiciones e hicierais vuestra la historia de la restauración.  
  
Dios es vuestro Padre. ¿Por qué aquella disposición sería algo suyo y no vuestro? ¿Por 
qué habría de ser su sufrimiento y no el vuestro? ¿Por qué sería su voluntad y no la 
vuestra? ¿Por qué su obra, no la vuestra? No esperéis que Dios os consuele. Vosotros 
debéis consolarle. Nuestro Padre está sumamente triste. Cuando estuve en la cárcel 
bajo el régimen comunista, evité expresamente orar, porque al hacerlo podía sentir las 
lágrimas y la aflicción de Dios. En vez de ello, canté, con el fin de alegrar y consolar a 
Dios para que dejara de sentirse afligido a causa de mí. Debéis mostraros hijos 
responsables ante Dios, y debéis consolarle. La restauración de los Estados Unidos es 
obra del Padre. Por ello, es también vuestra obra. La restauración del mundo entero es 
vuestra obra, porque es la de vuestro Padre. ¿Cómo no vais a estar ocupados? ¡Él lo 
está! ¿Cuándo vais a tener tiempo para hacer algo aparte del asunto de vuestro Padre?  
  
Al hablar de la identificación con los profetas y patriarcas de la historia, ¿se refiere 
usted a una forma de meditación profunda o de autohipnosis?  
  
Al leer, al dar testimonio, al enseñar, poneos en su lugar y pensad, por ejemplo: “Si yo 
fuera Moisés, ¡cuán difícil sería guiar a 600 000 personas hacía el desierto! 
Constantemente se quejan, son muy obstinados y desobedientes. ¿Qué sentiría al 
enfrentarme a esta difícil tarea?” De esta forma os ponéis en el lugar de los hombres 
de la historia.  
  
He pagado muchísima indemnización, y la gente del mundo recibe el beneficio de este 
sufrimiento y de este mérito. Aunque yo he seguido caminos muy difíciles, vosotros 
podéis pasar por un camino fácil. Mi vida ha sido la de un sustituto. Recibís ya mucho 
beneficio al identificar vuestro sentimiento con el mío. He heredado la misión y la 
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obra, y he sucedido a Jesús en su actuación. Estoy cumpliendo lo que Jesús dejo sin 
realizar. Por ello, Él corazón agradecido siente gratitud hacía el Padre por lo que Él 
Padre ha hecho en favor del Hijo. La restauración del mundo es vuestra obra porque es 
mi obra. Dios quiere que estéis unidos conmigo. Identificaos conmigo, con Jesús, con 
Moisés. Sin embargo, Él tiempo presente es más importante. Este es el camino más 
rápido para el crecimiento espiritual: identificaros con Dios y con aquél que está con 
Él.  
  
Las personas con las cuales discuto cosas de religión encuentran chocante una 
palabra determinada. Es esta palabra “sustituto”. No creen que pueda ocurrir algo 
por sustitución; piensan que las cosas acontecen sólo de modo estrictamente 
personal. Cada hombre labra su propio futuro y debe pagar su karma personal o 
adquirir sus propias bendiciones. Pero de acuerdo con lo que usted dice, la 
transferencia es perfectamente posible. Seguramente, Ello se transfiere a través de 
las generaciones de un árbol genealógico.  
  
Sí. Tenemos dos objetivos en nuestra vida. Uno es el objetivo de nuestra propia vida. 
El otro es el objetivo de nuestra vida en relación con otras personas; con nuestra 
familia, nuestra nación o el mundo entero. En el caso de Jesús, por ejemplo, él tenía el 
objetivo de su propia vida así como el objetivo del mundo entero. Su muerte no sólo 
terminó con su propia vida; terminó también con su influencia en el mundo entero. 
Así, cuando el que tiene la misión mayor para todo el mundo -y no sólo para sí 
mismo- fracasa en su misión o se equivoca, su falta repercute en el mundo entero.  
  
Os relato algo que sucedió ciertamente. Lo escuché directamente de labios de la 
protagonista. Hace 10 años, una señora de mediana edad tuvo el poder de curar. Tenía 
una amiga cuyo único hijo estaba muy enfermo, la cual le pidió que orara por el joven. 
Generalmente, Ella podía curar de modo inmediato, pero esta vez oró y oró por el hijo 
de su amiga sin ningún efecto. El joven no llegó a curarse. Un día, una voz preguntó a 
aquella señora: “¿Nada objetaría usted a cualquier precio que se le hiciera pagar?” Ella 
respondió: “Nada”. Entonces ella hizo cuanto pudo para curar el hijo de su amiga, y al 
tercer día el enfermo estaba sano. Pero inmediatamente después murió el único hijo de 
la referida señora, un joven que precisamente había gozado hasta entonces de muy 
buena salud. Su pobre madre estaba tan anonadada que perdió la cabeza. Llegó a 
enloquecer, y vagaba por las calles. Cuarenta días después de la muerte de su hijo, 
mientras andaba, en pleno día, por una calle ancha, se le apareció el muchacho en 
espíritu. Tenía las dos manos levantadas al aire, y le dijo: “Madre, ¿por qué lloras? 
Cesa de llorar. Estoy ahora en una posición que nunca hubiera podido alcanzar con mi 
vida buena y la del otro muchacho juntas”. (Se le habían aplicado las bendiciones y los 
privilegios de ambas vidas) “A causa de tu oración, yo pagué por su vida. Por ello, he 
sido bendecido dos veces más, cosa que nunca habría podido conseguir yo mismo. Sé 
agradecida por ello. No llores más”. La pobre mujer sanó finalmente. Dios le había 
preguntado si no objetaría nada a cualquier precio que se le hiciera pagar por salvar la 
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vida del hijo de su amiga, y ella, sin advertir todo lo que podía exigírsele, respondió 
que nada habría de objetar. Y pagó, pero por otras personas. Fue este un pago por 
sustitución. Y ello redundó en provecho de su hijo.  
  
Si no hubiera ninguna reconciliación por sustitución, de nada serviría creer en Jesús. 
En tal caso, ¿cómo podría borrar vuestros pecados o ayudaros? Sí, existe. 
Naturalmente, no podéis eludir los resultados de vuestras acciones. Pero alguien que 
os ame y ore por vosotros, puede ayudaros. Sin embargo, no debemos depender de 
otras personas.  
  
Es propio de la naturaleza humana sentir orgullo por unos antepasados buenos. ¿Por 
qué? Porque habéis recibido su herencia. Si tenéis buenos antepasados, tanto mejores 
elementos recibiréis por naturaleza. No podemos quedar al margen de nuestro fondo. 
Asimismo, lo que hacemos repercute en nuestros descendientes. La Biblia dice que los 
pecados del padre repercuten en los hijos hasta la tercera o cuarta generación. 
También dice: “recompensaré a vuestros descendientes.” Todo ello es verdad.  
  
Debido a que la citada mujer tenía un poder de curación que Dios le había concedido 
para que pudiera ayudar a sus semejantes, tuvo el derecho de insistir dentro de los 
límites de este poder que Dios le diera. Ella pudo decir a Dios: “Tú me has dado el 
poder de curar a la gente. ¿Por qué no curas a este muchacho?” Dentro de los límites 
de vuestra misión, podéis ejercer la autoridad, Él poder y el derecho, e insistir para que 
Dios os ayude. El ciclo de vida del joven era corto, y ella insistió. Por ello, Dios dijo: 
“Si tan fiel eres a tu misión de curar y quieres sanar a esa persona cuyo tiempo de vida 
es tan corto, debes entonces prolongar ese tiempo con el de tu propio hijo”. Dentro del 
límite de vuestra misión y vuestro poder, podéis decir a Dios con insistencia: “Me has 
dado este poder; ahora, debes hacer lo que te pido”.  
  
Supongamos que hay un hombre muy pecador a los ojos de Dios, y vosotros oráis 
diciendo que estáis dispuestos a cargar con su pecado, de manera que se le pueda 
perdonar. Así ocurre. Sin embargo, vosotros debéis pagar la indemnización de este 
pecado. Si las faltas son muy graves, debéis pagar más. Sea como fuere, Ello resulta 
eficaz.  
  
¿No resulta algo necio pagar por el pecado de otra persona para que esta pueda 
recibir la absolución, a menos que se reciba por ello alguna remuneración 
particular en el mundo espiritual?  
  
Sólo quienes tienen una gran misión pueden orar dentro del límite de su misión. No 
todo el mundo puede hacerlo, y mucho menos aquellos que no son justos todavía. No 
puede hacerlo cualquier hombre.  
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Sería necio que un hombre cualquiera cargase con el pecado de otra persona. Yo he 
pagado mucha indemnización, y a causa de ello tengo el derecho de perdonar el 
pecado de otra persona. Lo mismo ocurrió en el caso de Jesús. Gracias al mérito 
presentado actualmente ante Dios, puedo hacerlo. Si vuestra justicia es bastante 
grande, Dios puede considerar vuestra petición.  
  
¿Qué significa “vibración” con respecto a personas?  
  
La frecuencia es mayor cuando una persona es más sensitiva espiritualmente, más 
humilde, más dulce, más receptiva, más sintonizada. Así, la frecuencia es mayor, o la 
vibración más alta. Ello es similar a las ondas eléctricas. Los que están adelantados 
espiritualmente tienen ondas grandes; los de menor adelanto tienen ondas más 
pequeñas. Quienes están adelantados comunican un sentimiento amplio y cálido a las 
personas de su ámbito. Por ello os sentís bien cuando estáis con aquellos que son 
espiritualmente altos. Viven en un amor más grande. Cuanto más amor recibís de 
Dios, tanto mayor será la atracción que tendréis para otras personas. Es un poder 
magnético que las atrae hacia vosotros. De este modo, todos los hombres deben ser 
atraídos a Dios.  
  
¿Debería considerar a mis amigos espirituales en mis problemas? ¿Debería hablar 
con ellos?  
  
Si usted es vidente y puede oír mensajes del mundo espiritual, debe saber si su guía 
espiritual es más elevado que usted espiritualmente. Si lo es, todo irá bien. Pero si no 
lo es y usted le consulta, usted pierde. Él gana a través de usted, pero usted pierde. La 
mayoría de los espíritus son muy egoístas. Quieren controlarle y usarle en favor de su 
propio adelanto y beneficio. Hasta que usted comprendió los Principios, pudo ser 
ayudado y guiado por ellos. Pero después de aceptar y comprender los Principios, 
usted puede probarles y preguntar quiénes son. Entonces, usted puede decir: “Yo debo 
cumplir tal o cual misión en la tierra. Tengo que obrar con los Principios. No puedo 
ser controlado por ti”. De esta manera podéis rechazarles.  
  
Siempre es peligroso, y nada beneficioso, estar controlado por espíritus. Al 
comprender los Principios, tenéis la posibilidad de controlar, utilizar y guiar a los 
espíritus. Cuando sois muy jóvenes, pueden dirigiros hasta las personas del servicio. 
Cuando crecéis, pueden dirigiros vuestros hermanos. Pero cuando habéis madurado, ni 
los criados ni los hermanos pueden seguir siendo vuestros guías.  
  
Debéis ser guiados por el Padre. Un Padre nunca se aprovecha de sus hijos, pero los 
hermanos y criados pueden aprovecharse de vosotros. Por esto, yo me aparezco a fin 
de enseñar y guiar a los de nuestro grupo. Otros espíritus rehusarán hacerlo. Gracias a 
los Principios estáis más altos que cualquier espíritu del Paraíso. Ellos están, a lo 
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sumo, en la parte superior de la etapa de crecimiento. Vosotros estáis por encima de 
ellos. ¿Por qué habríais de ser guiados por ellos?  
  
San Agustín, Lutero, John Wesley, San Pablo y muchos otros grandes hombres han 
acudido a nuestros miembros para rogarles que les enseñen los Principios. Algunos de 
nuestros miembros han fallecido y ahora están muy ocupados enseñando los Principios 
a esos grandes santos.  
  
En muchas de mis visiones hay plantas, animales, flores, pájaros, y, a veces, abejas 
y mariposas. Si, como se ha dicho, los animales no tienen la capacidad de amar que 
les garantizaría un lugar en el Reino de los cielos, tampoco las plantas deben contar 
para nada en este aspecto. Ello significaría que en el Reino sólo habría seres 
humanos, cosa que no parece razonable. ¿Acaso he entendido algo mal?  
  
Las plantas y los animales que usted ve en el mundo espiritual son solamente cosas 
simbólicas. No se trata de los seres espirituales de aquellos animales y plantas que 
existían en la tierra. Todos somos diferentes el uno del otro, así como una flor es 
distinta de otra. Podemos compararnos con animales. Uno puede parecerse a una 
paloma, otro a un cordero, un caballo, un buey, o un mono. Así, en el mundo espiritual 
pueden aparecerse algunas personas simbólicamente como una planta o un animal. Se 
trata sólo de algo simbólico, no de un animal o una planta reales.  
  
Los pinos, por ejemplo, son árboles siempre verdes. Cuando oráis por alguien y de 
repente aparece un pino o un bambú, Ello significa que la persona por la cual oráis 
está siempre verde y no va a cambiar. En Oriente, Él bambú simboliza 
“inmutabilidad”, o “castidad”, o “lealtad”, o “longevidad”. La persona en cuestión es 
muy leal, no engaña a nadie, no cambia, Un corzo es un animal muy noble. Cuando 
aparece un corzo en vuestra oración por alguien, Ello significa el carácter noble de tal 
persona. Un león es el rey de los animales, tiene buenas cualidades regias. Así, al ver a 
animales o plantas en vuestras visiones, debéis considerar el sentido que Ello oculta. 
Debéis preguntar: “¿Qué simboliza ello?”  
  
¿Es provocado ello por la persona a fin de formar una imagen en la cual deben 
realizarse algunas otras relaciones espirituales?  
  
Ello representa una cualidad del que ora y de la persona para la cual se ora. 
Frecuentemente, la gente con dones espirituales se equivoca y piensa que la planta o el 
animal representan sólo una cualidad de esa otra persona, en vez de alguna cualidad 
propia. Si os gustan los perros, es posible que estos se os aparezcan. Según su color o 
su tipo, tendrán distintas significaciones.  
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¿Qué hay, entonces, del mensaje recibido el año pasado titulado “Co-creadores”, 
donde se indica que la humanidad es responsable del crecimiento espiritual de los 
animales mediante el amor a ellos? Se indicaba allí que Ellos tienen un potencial 
espiritual que permanece dormido, salvo que actuemos con ellos del mismo modo 
que Dios con nosotros, atrayéndonos su amor, lo cual crea efectivamente su 
espíritu. Ello nos convierte en co-creadores con Dios. Él crea nuestro espíritu; 
nosotros creamos el espíritu del animal.  
  
Al amar a vuestro perro podéis crear amor animal en este e inducirle a sentir fidelidad 
hacia vosotros. De esta manera, aunque este amor se halla en un nivel animal, vosotros 
y vuestro animal ejercéis la acción de dar y tomar y llegáis a sentiros muy próximos, 
así como Dios tiene con vosotros una relación de dar y tomar muy estrecha. De este 
modo, todas las cosas van a estar en armonía con el hombre, y el hombre con Dios, 
pero los niveles son enteramente distintos. No podéis decir que desarrolléis el espíritu 
del animal. Un animal que se siente atraído hacía una persona buena, experimenta un 
sentimiento bueno hacia esta persona. Tal animal advierte en seguida la presencia de 
una persona mala. Ello no significa que Él animal tenga discernimiento para distinguir 
el bien y el mal. Sólo puede comparar sentimientos.  
  
¿Qué hay de la capacidad de los animales para corresponder al hombre? Así es 
cómo el hombre puede domesticar a los animales, introduciendo una relación a la 
cual el animal puede corresponder y referirse. ¿Qué cualidad tiene un animal que le 
permite corresponder?  
  
Corresponde a vuestro amor. Si se cría a un perro en un ambiente bueno, siente el 
bien. Ningún ambiente contradictorio creado por una persona mala dejará de ser 
percibido por él.    
  
Entonces, ¿existen animales en el mundo espiritual para el placer de los espíritus 
que residen en él? Cuando “muera”, no quisiera cambiar mi afecto hacia los 
animales en general, y hacia los perros en particular. ¿Tendré animales en el 
mundo espiritual?  
  
¿Teme usted perder su amor hacia los animales?  
  
No; temo seguir sintiendo mi amor hacia los animales y no tener ningún animal a 
quien pueda amar.  
  
Si usted ama a los animales, los tendrá en el mundo espiritual. Su amor a Sheba se 
reflejará en el mundo espiritual, y creará allí a Sheba para usted. Será una imagen de 
su cariño. No será Sheba misma, sino un reflejo o forma de pensamiento de la mente 
de usted. Pero sin embargo le gustará.  
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Muchas religiones hablan de siete niveles en el mundo espiritual. Nosotros 
hablamos de tres grados. ¿Dónde está el lugar concreto de estos niveles del mundo 
espiritual?  
  
Supongamos que tenéis aquí una gran luz. El grado de claridad variará según el lugar 
donde estéis. Hay luz incluso bajo una nube. AI pie de una alta montada, hay también 
luz, Dondequiera que estéis, hay luz: pero ninguna marca determinada os indica la 
distancia de la luz. Cuando estáis espiritualmente bajos, os halláis debajo de la 
montaña. Cuando estáis espiritualmente altos, os encontráis encima de la nube. Sois 
vosotros mismos quienes establecéis la diferencia.  
  
¿Cuándo salgamos de nuestros cuerpos físicos, quedarán nuestros espíritus 
alrededor da la tierra?  
  
 ¿Dónde está ahora su espíritu?  
  
Aquí.  
  
Cuando usted duerme ¿dónde está? ¿A dónde va? Usted dice que ahora está aquí. ¿En 
qué sitio? ¿En su dedo? ¿En su cabeza? ¿Dónde? Al salir de su cuerpo físico, usted se 
halla en el ámbito espiritual.  
Ello es como salir del agua y dirigirse hacia el aire. Dios, individual, es omnipresente. 
Está en todas partes. También vosotros podéis estar en todas partes en espíritu. Pero 
según el grado de vuestro crecimiento, según vuestra proximidad respecto a Dios, 
vuestro espíritu puede estar más cerca de Dios o más lejos. Después de morir, vuestro 
espíritu puede volver aquí, pero no ocupará tanto espacio como ahora en el aire. 
Vuestro ser físico ocupa mucho espacio en el aire. Pero vuestro espíritu puede pasar a 
través de un pequeño agujero, o puede existir en el espacio ocupado por un átomo. 
Vuestro espíritu podría pasar a través de mi cuerpo y salir al otro lado. Sigue teniendo 
una forma, pero puede pasar a través de cualquier cosa material. No está limitado por 
nada físico.  
  
¿Cuál es su verdadero tamaño?  
  
Podéis ver a espíritus de estatura normal. Pero estos mismos espíritus pueden vivir y 
obrar en el espacio ocupado por un átomo.  
  
¿Qué se sabe respecto de otros planetas? ¿Viven espíritus allí?  
  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   73  

Sí: espíritus o ángeles.  
  
¿Qué región es esa? ¿Como la nuestra, o bien está habitada por espíritus 
relativamente más elevados?  
  
Los espíritus de una determinada etapa o grado se agrupan y viven allí. Los espíritus 
de algunos astros pueden ser más elevados que los de otras zonas. Parecer flotar por 
todas partes, pero todos están relacionados con un centro: Dios. Así, también, vuestro 
corazón o vuestra mente están en un lugar, pero, sin embargo, tienen la libertad de 
dirigirse a cualquier sitio. Las personas con dones espirituales pueden ver vuestro 
espíritu allí donde estáis, pero, no obstante, ese espíritu puede ir por todas partes.  
  
Una vez subimos al Monte Wilson con el fin de orar, y durante la oración vimos 
tres grupos de cuatro corzos. ¿Qué significa ello?  
  
Esa visión significa que recibís un don o una gracia especial de Dios. Puede 
relacionarse con los doce discípulos. Recibís un privilegio especial, si vivís con 
rectitud a los ojos de Dios. Puede tratarse de una promesa.  
  
Si Dios podía tener comunicaciones directas con Adán y Eva, ¿por qué necesitaba 
mensajeros?  
  
En el caso de Adán y Eva, la posición de los ángeles no era la de mensajeros, sino la 
de auxiliares destinados a ayudarles en su crecimiento. Pero después de la caída hubo 
un gran abismo entre Dios y el hombre, y Dios no habló con nosotros directamente. 
Entonces empleó a los ángeles como mensajeros.  
  
¿Hay ángeles femeninos?  
  
El amor debe brotar entre los seres humanos en la tierra, pero no en el mundo de los 
ángeles. Por ello no hay ninguna relación de amor entre estos. Hasta ahora, los ángeles 
se hallaban en una posición neutral respecto a las cuestiones amorosas. Ello no 
significa que Él Arcángel fuera neutro. Era masculino, y por ello pudo tentar a Eva. 
Pero con respecto a la relación amorosa, los ángeles estaban en una posición neutral. 
Si los ángeles, una vez progresados, tienen una relación perfecta de dar y tomar con 
Dios y llegan a ser positivos (mas), entonces lo negativo (menos) se realizará ya 
naturalmente. No sabemos, empero, Si Ello acontecerá en el mundo angélico ahora 
existente, o mediante una nueva creación.  
  
¿Fue el Espíritu Santo una creación aparte? ¿De dónde vino?  
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El Espíritu Santo que obró con Jesús era el elemento de la Eva original. En Dios hay la 
esencia de lo masculino y lo femenino. Estas esencias fueron concedidas a Adán y Eva 
como seres representativos de la Palabra divina. Cuando ellos se separaron de Dios, 
tales elementos volvieron a Él. Cuando vino Jesús, recibió el elemento o la esencia de 
lo masculino como Palabra masculina de Dios. Pero no hubo ninguna mujer en la 
tierra a la cual pudiera ser concedido el elemento femenino. Así, cuando Jesús obró en 
espíritu después de su crucifixión, este elemento femenino de Dios obró con él como 
Espíritu Santo.  
  
 ¿Fue ello visible y palpable?    
  
Se trata de algo como un viento o una fuerza. Carece de cuerpo. En el Génesis está 
escrito: Dios “insufló” su Espíritu en Adán y le hizo un alma viviente. Este aliento es 
la fuerza comunicada a Adán, y le fue retirada cuando cayó. Ello no significa que Él 
aliento fuera el cuerpo espiritual de Adán. El cuerpo espiritual de Adán está ahora en 
el infierno. El de Eva también está en el infierno. No era el cuerpo espiritual lo que se 
dio a Jesús y al Espíritu Santo, sino la fuerza necesaria para convertirles en un hombre 
y una mujer perfectos. Cuando habláis del Espíritu Santo podéis decir “ello”. No 
debéis decir “ella”. Puesto que se trata sólo de viento o fuerza podemos decir “ello”.  
  
¿Qué entiende usted por “infierno”?  
  
Se trata del plano más bajo del mundo espiritual. Incluso los que se hallan en el 
infierno tienen la esperanza de una relación vertical con Dios. Y Dios tampoco 
desespera de ellos.  
  
¿Tenemos razón al decir que una tercera persona espiritual puede tornar parte en el 
acto sexual de dos seres físicos? ¿Es decir, que Dios es parte en el acto cuando 
estamos unidos a Él, y que Satán ha tomado parte en el acto desde la caída?  
  
El acto sexual es la forma más alta de amor en el plano horizontal en un matrimonio. 
Pero Él amor de Dios hacia los esposos es el conjunto de tres clases de amor -paternal, 
conyugal y filial-, y por ello es más fuerte, más alto y más amplio que Él simple amor 
del matrimonio. El amor mutuo de los esposos será reconocido por Dios después de su 
bendición. Adán y Eva no tuvieron este amor reconocido.  
  
Se dice que Él Universo es algo espiritual y físico al mismo tiempo. ¿Cómo es la 
naturaleza del mundo espiritual?  
  
Inmaterial.  
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 ¿Han sido bendecidas muchas personas en el mundo espiritual?    
  
Ninguna. No bendeciré a los seres del mundo espiritual hasta que me muera. Si lo 
hiciera ahora, Ellos no os ayudarían a alcanzar vuestra perfección. Al final, Él mundo 
físico y el espiritual serán iguales en cuanto a su categoría. Pero ahora, en el mundo 
espiritual, cuyos miembros lo saben todo, la actitud de servicio de estos es perfecta, 
mientras que la actitud de servicio de la gente terrenal es imperfecta. Y, así, la gente 
del mundo se quedaría atrás y los seres espirituales, en cambio, adelantarían si yo les 
bendijese ahora. Los espíritus del Paraíso no han de hacer sino servir y adorar. No 
necesitan ganar dinero o dar testimonio. Si les bendijera ahora, los habitantes de la 
tierra quedarían muy retrasados.  
  
Después de la restauraci6n de los mundos espiritual y físico, ¿estará el mundo 
espiritual más en la posición del sujeto?  
  
 Sí. Por ello no voy a bendecirles hasta que yo llegue allí.  
  
¿Acaso ello no significa seguir simplemente el curso del crecimiento? Los 
hombres deben tener mayores conocimientos de cosas espirituales en el mundo 
espiritual.  
  
No; ello no significa seguir simplemente el curso del crecimiento. La perfección 
supone la restauración completa del mundo entero. En este mundo perfecto, todos los 
hombres y todas las mujeres deberán vivir libremente. Cuando ellos hayan llegado 
realmente a ser perfectos, no habrá ya ningún nuevo crecimiento; ellos deberán 
disfrutar y glorificar a Dios en una eterna juventud.  
  
A mi juicio, cuando se está en las etapas de formación o crecimiento se puede 
recibir ayuda de los espíritus. Pero al alcanzar la etapa de perfección; ¿habrá que 
progresar por el propio esfuerzo?  
  
Yo tuve que progresar solo, pero os abrí el camino. Ahora no andáis solos. El camino 
está ya abierto. Basta con que lo sigáis, y todo marchará bien.  
  
Adán y Eva tenían que llegar a ser el Padre y la Madre de la humanidad. El Señor de 
la Segunda Llegada está en la posición de Adán, y por ello ha tenido que avanzar solo. 
Basta con que le sigáis en la relación de Padre e hijos.  
  
El nivel más alto de la etapa de crecimiento es el Calvario o Gólgota espiritual. Aquí 
han tropezado todos los aspirantes. No pudieron encontrar su camino y se perdieron. 
Los que allí se perdieron llegaron a pensar, por ello, que no había otro mundo 
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espiritual más allá, y que por tanto no sería sensato intentar la comunicación con el 
mismo. Muchas personas desistieron. Hubo muchas experiencias espirituales entre los 
primeros cristianos, pero al llegar a este punto ellos se extraviaron porque no conocían 
los Principios.  
  
No es importante tener dones espirituales y experiencias espirituales extraordinarias. 
Saber la verdad y comprenderla sí es sumamente importante. Entonces podréis andar 
por el buen camino.  
  
 ¿Existe algo como la reencarnación?    
  
El hombre debía gobernar el mundo entero como señor de toda la creación. A causa de 
la caída, la providencia de la restauración empezó desde un nivel individual. Hasta que 
una persona individual se halla restaurada, no puede serlo la familia, la tribu y la 
nación. Por ello, Dios empezó la restauración rehabilitando a un hombre individual. A 
partir de este punto podrá seguir restaurando a la familia, a la tribu o estirpe, a la 
nación, al mundo y al Cosmos.  
  
Supongamos ahora que Enoch, o cualquier otro hombre justo, debe venir a la tierra 
con el fin de ayudar al individuo que debe ser restaurado. Cuando la providencia de 
Dios se desarrolle hasta el nivel de la familia, Enoch deberá venir nuevamente a la 
tierra y colaborar asimismo en este nivel. De esta manera, Enoch recibirá también el 
beneficio de este nivel de la restauración. Cuando llegue el nivel de la restauración 
nacional. Enoch deberá descender a la tierra otra vez en espíritu y ayudar a que la 
humanidad progrese. Por tanto, Él mismo espíritu (Enoch) habrá de volver a venir 
hasta que todo esté completo y su propia restauración terminada. Por ello, los seres 
espirituales que murieron hace muchos años deben venir repetidamente a la tierra con 
el fin de ayudar y recibir el beneficio de esta era. Al venir de este modo, pueden 
deciros: “Yo soy Enoch”, como si la vida de Enoch en la tierra fuera vuestra propia 
vida. Pero no es así. Enoch viene a vosotros sólo con el fin de ayudar y recibir el 
beneficio de vuestra era.  
  
Estos espíritus no se acercan sólo a una persona. Van a muchas. Ello no ocurre en 
forma carnal, sino sólo en espíritu. Cuando os llega un espíritu, no siempre vais a 
notar necesariamente la diferencia entre vuestro espíritu y el del ser que os ha llegado. 
Podéis comportaros como otra persona.  
  
Si la reencarnación fuera cierta, ¿de dónde había venido, entonces, Adán?  
  
Una persona justa, como Enoch, puede aparecerse como una oveja, una paloma, o un 
ser humano. Una persona mala puede aparecerse como una serpiente, un lobo, u otro 
animal.  
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Nunca hemos creído en la reencarnación, pero hay algunas preguntas sin 
contestación que la reencarnación explicaría; así, por ejemplo, cómo algunos niños 
pueden morir a una edad muy temprana, antes de haber tenido una oportunidad. 
Ello no parece justo.  
  
Todo es simplemente una cuestión de restitución. En el caso de un niño que fallece, 
algunos de sus antepasados debieron haber hecho algo que exigiera su muerte 
temprana. Si no se trata de este caso, entonces la muerte del niño puede representar 
una indemnización referente a alguna bendición que la familia recibirá en el futuro. O 
el niño satisface la restitución por el mal que ocasionaron sus antepasados, o paga la 
indemnización por la bendición que su familia debe recibir en el futuro.  
  
¿Lo sabe el niño?  
  
No, Pero Ello no importa. No pierde nada al ser utilizado como una ofrenda sacrificial. 
A causa de ello, será bendecido. Sirviendo como ofrenda de indemnización, puede 
incluso llegar a alcanzar un lugar seguramente más alto que Él que hubiera conseguido 
tras una larga vida en la tierra. Muchas víctimas de la guerra sirvieron también como 
indemnización. En Corea, por ejemplo, murieron muchas personas durante la guerra. 
Ellas lavaron los pecados de nuestra nación y establecieron una condición para la 
bendición futura de nuestro país. Estos seres que fueron víctimas al entregar sus vidas 
en holocausto de tal causa, tendrán privilegios en el mundo espiritual. Es mejor luchar 
y morir por una buena causa que vivir una larga vida en la tierra.  
  
No creo que en los Principios se use la palabra “karma” al hablar de la restitución. 
¿Se trata de lo mismo?  
  
Sí. Todos los resultados tienen una causa. Pero la diferencia es la siguiente: el adepto 
que cree en la reencarnación piensa que su vida presente tiene la causa en su vida 
anterior, mientras que nosotros decimos que es la vida de nuestros antepasados lo que 
puede tener algún efecto en nuestra vida presente. Así, lo que hacemos hoy puede 
repercutir en la calidad de nuestra vida futura, pero puede también influir en la vida de 
nuestros descendientes. La ley del karma es correcta, pero no en cuanto a su relación 
con vidas sucesivas de la misma persona en la tierra.  
  
¿Un niño en el seno materno es semejarte a la preexistencia del espíritu? ¿Hay una 
preexistencia del espíritu?  
  
No. Si Ello fuera cierto, equivaldría a la reencarnación, que es algo falso.  
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Parece que hay muchas excepciones en esta regla referentes al linaje y a la 
influencia de los antepasados, por cuanto un niño genial puede proceder de un 
hombre aparentemente malo, etc.  
  
Juzgáis sólo el ambiente visible. Es decir, la familia presente. No es así. El niño genial 
tiene buenos antepasados, pero sus padres pueden ser malos. El niño ha pagado la 
indemnización naciendo en un hogar de malos padres.  
  
En nuestro grupo hay muchos hijos o hijas únicos. El principio de la indemnización se 
refiere también a los hijos únicos. Supongamos que una familia tiene diez hijos. Otra 
familia tiene sólo uno. Llamémoslas familias X e Y. Dios da al único hijo de la familia 
Y lo mismo que a los diez hijos de la familia X. El hijo único resulta espiritualmente 
beneficiado. Muchas veces estos hijos se unen a nuestro grupo porque reciben mucha 
ayuda del mundo espiritual, mientras que los diez hijos reciben sólo una décima parte 
de la ayuda.  
  
¿Cómo se ve la curación a la luz de los Principios? ¿Hay en ello algo de la Christian 
Science (Ciencia Cristiana)?  
  
De ninguna manera. Cualquier movimiento espiritual manifiesta poder de curación. Es 
algo natural. Ello no se produce sólo en la Ciencia Cristiana, sino asimismo en otros 
grupos. Algunas enfermedades reconocen motivos espirituales; otras, no.  
  
¿Es posible obtener del mundo espiritual informaciones sobre la manera de curar 
enfermedades, como el cáncer y la leucemia?  
  
Algunas personas, han recibido tales informaciones, y otras se curan también a través 
de la oración. Un artículo de una revista espiritista decía hace dos años que algunos 
médiums están trabajando en este problema, y que tendremos informaciones sobre las 
causas de tales enfermedades y la manera de curarlas. Un médium dijo que Él cáncer 
es provocado por pensamientos negativos; hoy mucha gente piensa negativamente. Se 
trata de una enfermedad típica de nuestros días.  
  
Se dice que un animal no tiene ninguna mente espiritual. ¿En qué relación se halla 
respecto a los animales la espiritualidad del mundo físico?  
  
La espiritualidad del mundo físico no es igual que la del mundo espiritual. No se trata 
de dos mundos diferentes, sino de distintos grados de energía o fuerza. En el mundo 
físico hay espiritualidad, pero esta posee vibraciones muy bajas. Un animal nunca 
puede alcanzar el nivel de espiritualidad de un ser humano en el mundo espiritual. Por 
tanto en el mundo espiritual no puede manifestarse el animal en la misma forma que 
Él hombre. Pero Él animal dispone de la fuerza del amor, del poder de vivir, del poder 
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de la existencia. Ello no significa que un animal individual habite en el mundo 
espiritual después de su muerte. Pero, sin embargo, en cuanto tiene poder, es una parte 
de la energía espiritual del Universo, en una forma baja. Si amáis mucho a un animal, 
este os estará agradecido. Los animales están bajo las mismas leyes que Él hombre. 
Deben hacer bien (amar) a los que se lo hacen (aman). Pero Ello no significa que 
tengan la posibilidad de establecer una relación vertical con Dios y que reciban 
directamente de Él cuidado y guía. El mundo espiritual es el mundo cuyos moradores 
tienen una relación viva y vertical de amor con Dios. Esta relación no existe en la vida 
de los animales. Por consiguiente, Ellos no pueden entrar en el mundo espiritual.  
  
¿Qué cabe decir acerca de las personas que se parecen mucho a los anímales? 
Ellas pertenecen al mundo espiritual.  
  
Sí. Pero no dejan de tener un instinto de hacer el bien y de recibir el amor de Dios, lo 
cual no existe en los animales.  
  
Los animales parecen tener personalidades muy individuales. Muchas veces, 
espíritu y alma han sido sinónimos de personalidad. Si vemos un animal con 
personalidad, ¿debemos pensar, por ello, que tiene asimismo un espíritu?  
  
Sus personalidades pueden ser diversas, Pero Ello no significa que pertenezcan al 
mundo espiritual. Fijaos bien: el mundo espiritual es el mundo donde el hombre tiene 
una relación vertical con Dios. Sólo ello os proporciona la posibilidad de entrar en el 
mundo espiritual. Ese es el valor del hombre. Los que fracasan en ello van al infierno.  
  
Si un hombre ama bastante a un animal, ¿no puede crear en el animal suficiente 
amor para poder llevarlo al mundo espiritual?  
  
Si amáis suficientemente a un animal, podéis seguir teniendo su imagen o reflejo en el 
mundo espiritual, pero no la realidad del animal.  
  
¿Cuál es su opinión respecto a los platillos volantes?  
  
Aparecen como un signo de estos tiempos.  
    
¿Son realidad los platillos volantes?  
  
Tienen aspecto real, pero no son reales. Se trata de una manifestación espiritual. Los 
seres que los ocupan son entes espirituales, no físicos.  
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En mi opinión, Él amor y la verdad son las características de la mente espiritual. 
¿Dónde hay que situar la voluntad?  
  
Cuando pensáis en algo rectamente y os sentís bien por ello, ¿acaso no lo queréis? La 
voluntad sigue al pensamiento y al sentimiento. No queréis lo que no amáis. ¿Cómo 
puede alguien querer algo antes de pensarlo y sentirlo? El deseo divino, o la voluntad 
de Dios, o la providencia divina, son el resultado o la decisión de Dios después de 
haber pensado con sabiduría y sentido satisfacción. En su naturaleza originaria, en su 
esencia, Él hombre es la imagen de Dios.  
  
Todas las células de nuestro cuerpo están en armonía con nuestra mente y nuestro 
corazón. El hombre tiende asimismo a estar en armonía con Dios. Cuando está en 
armonía con Dios, se siente feliz. No es feliz si no está en armonía con Dios. Nuestros 
cinco sentidos están de acuerdo con nuestro corazón y nuestra mente. Cuando sois 
felices interiormente, vuestros ojos y vuestra boca lo manifiestan. Cuando estamos en 
perfecta armonía con Dios, uno se siente sumamente feliz. Cuando alguien recibe más 
gracia de Dios, Ello significa que está en más estrecha consonancia con Dios. Cuanto 
más uno está conforme con su pensamiento y su sentimiento, tanto más cerca está de 
Dios, y tanto más feliz y sano se encuentra.  
  
El hombre, como ser total, está creado para hallarse en armonía con Dios. Cuando el 
objetivo de vuestra vida es idéntico al de Dios, estáis en armonía con Él. Cuando vivís 
en ese estado, sentís alegría. Ello prueba que sois la imagen de Dios.  
  
Los ojos perciben las cosas de un modo diferente al de los oídos. De la misma manera, 
una persona puede sentir y percibir de modo distinto al de otras personas. Alguien 
puede recibir gracia de Dios por el lado frontal; otra persona puede recibirla por el 
lado posterior. Todos mantienen la relación de dar y tomar con un centro. Determinada 
persona puede llevar a cabo la relación de dar y tomar en sentido frontal, pero otra 
persona puede realizarlo en sentido dorsal. Así también de modo lateral, a derecha o 
izquierda. Unos y otros perciben pues diferentemente; pero, sin embargo, todos están 
relacionados con el centro. Así es, también, la relación de todo el mundo con Dios.  
  
¿Este estado de armonía con las leyes de Dios es físico y espiritual?  
  
Sí. No hay ninguna diferencia entre lo espiritual y lo físico. Se trata sólo de una 
cuestión de nivel.  
  
¿Operan también las leyes físicas en el ámbito espiritual, como nos dice la ciencia? 
Pongamos, como ejemplo, la ley de Newton: “Para cada acción hay una reacción 
igual y opuesta”. ¿Es ello el proceso de dar y tomar explicado en los Principios, con 
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su base para un intercambio o acción mutua de energía? ¿Existen leyes espirituales 
correspondientes a las físicas que observamos?  
  
Hay una relación entre lo espiritual y lo físico. Los dos planos se corresponden uno al 
otro, como en la relación entre el cuerpo y la mente.  
  
Las teorías de la ciencia cambian mucho y muy rápidamente. ¿Es justo que 
empleemos ejemplos de la ciencia para verificar y comprobar los Principios?  
  
Conozco vuestro problema. La verdad hipotética que cambia constantemente no es 
suficiente para explicar la verdad eterna y absoluta. Sin embargo, así la utilizamos. 
Pero Ello no importa. Aunque todo aquello sea hipotético y pueda cambiar, Él tema 
que explicamos no cambia.  
  
En los Principios se hace resaltar la significación de los números. Los números se 
relacionan con la astrología ¿Hay algo de verdad en la astrología?  
  
Dios es muy matemático. Algunas de nuestros miembros han recibido mensajes 
consistentes sólo en números. Todos los números tienen un sentido espiritual. Por ello, 
para que la astrología tenga algún valor espiritual hay que conocer la significación de 
los números. Ello puede aplicarse también a la numerología. El capítulo sobre la 
“resurrección” es realmente instructivo para muchas personas. Debido que los 
espiritistas no conocen los Principios y tratan solamente con el fenómeno, acaban en 
una confusión. Pueden llegar tan sólo hasta cierto punto, pero no pueden pasar de allí. 
Desempeñan el papel de un micrófono, simplemente. No saben por qué ni cómo 
ocurren las cosas. Si no se conoce la causa o el objetivo, es inútil ocuparse sólo del 
resultado o del efecto. Los fenómenos se acabarán. Por ello, si contáis solamente con 
los fenómenos, nada tenéis. Pero si conocéis la causa, podéis crear los fenómenos en 
cualquier momento. La verdad es la causa. La causa puede crear los fenómenos, 
rectificarlos o recrearlos una y otra vez. Los fenómenos son temporales, pero la verdad 
es eterna.  
Existe una ley estricta en el mundo espiritual, y vuestros guías espirituales no siempre 
os enseñan de modo correcto.  
  
¿Por qué os dirigen mal? Si no sabéis por qué, llegaréis a ser víctima de sus motivos 
egoístas. Las personas con dones espirituales son fácilmente víctimas de los seres 
espirituales Al ignorar el Principio, la causa, y conocer sólo el fenómeno, pagan a 
veces una indemnización estúpidamente. Se ponen enfermas y no saben por qué. Si 
conocéis la ley, Él principio, la causa, podéis controlar el mundo espiritual.  
  
COMENTARIO: Si asistís a una iglesia espiritualista o acudís a personas con dones 
espirituales, Ellas os darán testimonio. Os dirán quién sois y qué mensaje estudiáis.  
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(Srta. Kim:) Cuando fui a Chicago para visitar a dos pastores metodistas, los llevé a 
casa de un médium. Al principio, Él médium rehusó vernos, pero uno de los pastores 
le informó: “Ha venido una señora de Corea que se llama Srta. Kim”. Entonces el 
médium dijo: “¿Puedo verla? Entrad, por favor”. Más tarde el médium nos manifestó: 
“Se ha presentado mi guía espiritual y me ha dicho: ¡Invítala!”. El médium estuvo 
muy contento de tenerme consigo, y dijo: “El mensaje que usted lleva es más alto que 
los diez mandamientos de Moisés”. Le sugerí que preguntara a su guía espiritual si era 
aún más alto que Él Nuevo Testamento. Respondió: “Sí, lo es”. Añadiendo: “Yo no lo 
sé, pero mi guía espiritual me lo ha dicho”. Tendréis también situaciones como esta. 
Muchos de nosotros las han tenido.  
  
(Maestro) Sólo nos interesa una cosa: lo mucho que vuestros antepasados se ocupan de 
vosotros. Si os apartáis de los Principios Divinos, Ellos no recibirán ningún beneficio. 
Si recibís el mensaje y lo seguís de manera justa, no podéis imaginar cuántos de 
vuestros antepasados se beneficiarán. Si sois buenos colaboradores, vuestra mediación 
puede liberar a muchos de vuestros antepasados. En la tierra no podéis comprender 
cómo se entristecerían ellos si os apartarais, y cuán interesados están en que tengáis 
éxito. Vuestro dinero, vuestra fuerza, vuestra educación, nada valen. Vuestros 
antepasados no se interesan por esas cosas. Os dirán: “Renunciad a esas cosas y 
aceptad los Principios”.  
  
Si realmente lo comprendéis, podéis liberar a vuestros antepasados y bendecir a 
vuestros descendientes, y a las generaciones futuras. Sólo una persona de vuestra 
familia puede llevar beneficios al pasado y al futuro: vosotros. Echamos la culpa a 
Adán y a Eva acerca del estado del mundo. Pero si no cumplís vuestra 
responsabilidad, vais a ser igualmente culpados.  
  
¿Sabéis que muchos espíritus orientales acuden a vosotros estos días? ¿Sabéis por 
qué? Debido a que muchas religiones empezaron en Oriente, muchos espíritus 
orientales han alcanzado un objetivo espiritual muy elevado en cuanto a religión y 
filosofía. Ellos saben que han llegado al punto de tener que participar en la 
restauración del mundo. Por ello vienen a vosotros, que os ocupáis en la restauración 
del mundo. Os influirán para que conozcáis el pensamiento oriental: filosofía y 
religión. Creo que quienes establecen contactos con los Maestros ven que estos 
provienen todos del Oriente. Muchos santos de la historia cristiana acudirán también a 
vosotros.  
  
Lo más importante es tener sabiduría, juicio justo, discernimiento. Debéis tener la 
posibilidad de discernir el mensaje o el fenómeno que recibís. Por ello, nada importa 
que tengáis dones espirituales o no. Al final, debéis juzgarlo todo mediante vuestra 
sabiduría. Si juzgáis mal, aunque hayáis recibido algo, no conoceréis el significado de 
lo recibido y podréis equivocaros. Mary puede recibir algo, pero si no pregunta por 
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qué ni de qué se trata, no habrá sido enseñada o instruida justamente. Si os limitáis a 
recibir lo que se os da y lo pasáis a otros sin plantear ninguna pregunta que clarifique 
las cosas, nada se os dirá. Sólo se os dirá lo que preguntéis. Debéis encontrar las 
explicaciones y resolver estas preguntas en la tierra, más que en el mundo espiritual. 
Por ello necesitáis que Él Señor venga a vosotros.   
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1965 - El Maestro Habla De La Restauración Y 
El Juicio 
Estas preguntas y respuestas han sido transcritas de cintas magnetofónicas tomadas 
de las conferencias del Maestro con miembros e invitados de centros de todas partes 
de los EE. UU., durante su gira de marzo y abril de 1965  
  
¿Cómo evolucionó el hombre?  
Solemos incluir dos cosas distintas en la evolución de la civilización humana desde el 
principio hasta hoy. Sin embargo, así como esta se relaciona con el crecimiento del 
espíritu, la evolución no depende la civilización física. Si Él hombre hubiera 
alcanzado la perfección espiritual en el tiempo de  
Adán, Él grado de nuestra civilización material actual se hubiese alcanzado durante la 
vida de Adán. La Biblia dice que Adán vivió 900 años. Lo que consideramos la 
civilización presente se ha desarrollado desde el renacimiento, es decir, a lo largo de 
unos cuatro siglos. Y, por ejemplo, la ciencia aeronáutica es el producto de los últimos 
50 años. Hasta hace pocos años, no hubiéramos oído hablar de astronautas. De haberse 
alcanzado la perfección espiritual al principio de la historia humana hubiera habido 
inspiraciones tan intensas que la civilización se hubiera desarrollada a una velocidad 
mucho mayor. El mundo espiritual es la causa de todas nuestras adquisiciones físicas. 
Si la caída no hubiese ocurrido, viviríamos ahora tanto en el campo espiritual como en 
el físico.  
El mundo físico es el del efecto o resultado, mientras que Él mundo espiritual es el de 
la causa. Cuando hay nuevas invenciones, estas no se originan realmente en el cerebro 
del inventor, la fuente de inspiración es dada por el mundo espiritual. Todos los 
acontecimientos, desde el más pequeño hasta las de importancia mundial, son 
causados por el mundo espiritual y su efecto queda impreso en el mundo físico. 
Muchos dirigentes del mundo están inspirados por el espíritu. Ello es evidente en el 
mundo espiritual, pero no tanto para nosotros.  
En resumen; nuestra civilización actual, altamente científica, hubiera podido ser 
alcanzado durante los primeros siglos de que siguieron el alba de la historia humana 
con la ayuda del mundo espiritual. No debería haberse quedado retrasada hasta ahora.  
Originariamente, Él ideal de Dios y Su voluntad fueron manifestados en el crecimiento 
del hombre. El desarrollo espiritual y el físico fueron alcanzados al someternos a la 
voluntad de Dios. Pero después de que Él hombre se separó de Dios, algunas 
civilizaciones, en vez de seguir la Voluntad de Dios, se convirtieron en Su adversario. 
Por consiguiente, Dios tuvo que restaurarlas o incluso destruirlas. La caída de muchas 
civilizaciones y la aparición de otras nuevas han exigido mucho tiempo, que retrasó la 
providencia divina.  
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La divina providencia de la restauración de la humanidad empezó en un centro y se 
difundió desde un individuo a través de la familia, la estirpe, la nación y ahora por 
todo el mundo Cada nación debe desear seguir la Voluntad de Dios. Ninguna nación 
quiere ser destruida o caer. Cuando una nación deja de seguir el ideal de su origen, 
debe decaer y ser sustituido. Dios tiene un objetivo para cada nación y este debe 
mantenerse.  
El Cristianismo ha recorrido un duro camino desde el tiempo de su origen, pero se 
trata de una religión singular, que se ha desarrollado constantemente hacia la 
restauración universal. El centro de la enseñanza cristiana es el amor a Dios y no ha 
cambiado desde el principio. Ello nos ayuda a comprender por qué Dios ha obrado a 
través del cristianismo. Si la perfección del espíritu hubiese acontecido en el tiempo de 
Adán, Ella no hubiera sido inferior a la perfección del espíritu que es posible hoy. La 
calidad de la perfección espiritual es la misma, independientemente del grado de 
desarrollo físico. Así, por ejemplo, Él amor de una madre en una civilización primitiva 
no es diferente del amor materno en nuestros días. Indudablemente, desde la caída 
humana el desarrollo espiritual ha subido gradualmente, y hoy es posible la etapa más 
alta.   
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1965 - El Maestro Habla De Satán, La Caída Y 
El Mal 
  
¿Cómo pudo ser Lucifer el malvado en la caída, cuando se dice que todo, inclusive 
el reino de los ángeles, ha sido creado a imagen de Dios?  
El mal no existió desde el principio en la mente de Lucifer. Este no tenía sino deseo, 
que en sí mismo no era nada malo. Deseaba recibir más amor de Dios, y envidiaba a 
Adán porque este recibió más amor divino. El deseo por sí mismo no era malo. 
Cuando sentís un deseo, tenéis la posibilidad de compararos con otras personas. 
Cuando veis que alguien recibe más gracia y más amor, le envidiáis, naturalmente. 
Lucifer abusó de su deseo. Su deseo le condujo hacia el mal comportamiento.  
Lucifer comprendió y descubrió que la acción de dar y tomar amor entre un sujeto y 
un objeto mantiene toda la Creación y el Universo entero. El Universo entero está 
gobernado por este amor y esta fuerza. Al comprenderlo, sabía que Adán sería quien 
se hallara en la posición del gobierno. En otras palabras, que Él punto central del 
Universo entero consistía en la acción de dar y tomar amor entre un sujeto y un objeto. 
Con este conocimiento, Lucifer, al ver a Eva con frecuencia, empezó la acción de dar 
y tomar amor con ella. Como habéis estudiado en los Principios, la fuerza del amor es 
tan absoluta y poderosa que le empujó a seducirla. De esta manera apareció el mal.    
El mal no existía al principio. Lucifer actuó contra los Principios. Ello se convirtió en 
el mal. El mal no es algo completamente diferente del amor. El mal es el abuso del 
amor. El bien es el uso justo y propio del amor. El bien y el mal han partido del mismo 
punto: el amor. Amar a Dios es algo bueno. Pero amar a algo o a alguien contra la 
voluntad de Dios, es algo malo. Si amamos a alguien o algo conforme a la voluntad de 
Dios, obramos el bien.    
Debido a que la fuerza del amor es tan poderosa, Dios había advertido a Adán y Eva 
que ni siquiera debían tocarse el uno al otro. No debían tampoco ni pensar en el 
conocimiento del árbol del bien y del mal. Es algo demasiado seductor. Ello significa 
que es mejor no establecer el menor contacto con el sexo opuesto hasta que tengáis el 
permiso de hacerlo. Si establecéis contacto, sentís la tentación. Si avanzáis hasta cierto 
punto, no podéis ya confiar en vosotros mismos. Por ello no empecéis. Referente a 
este asunto, Él criterio es muy estricto. Todos somos seres humanos y sabemos cuán 
seductor puede ser el amor. No nos gusta ni siquiera que hombres y mujeres vayan 
juntos a algún sitio porque sabemos que los seres humanos no son fuertes. Ello puede 
ser un gran problema en América. No confiéis nunca demasiado en vosotros mismos. 
Mi dispensa consiste en establecer un nuevo linaje de sangre pura.  
¿Cómo ve usted la procreación de una nueva generación bajo estas circunstancias?  
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Establezco varias condiciones antes de bendecir. A través de la bendición se puede 
producir una nueva generación. En la ceremonia uso un vino santificado, hecho 
conforme a una revelación especial. Gracias al uso de este vino santificado, Él cuerpo 
queda limpio. El vino significa vida nueva. No pude hacer este vino hasta que hube 
establecido condiciones suficientes y recibido la sanción de Dios. Se parece mucho el 
vino de uvas, pero consta de 12 ingredientes. Cuando fue producido el vino, vinieron 
muchos espíritus y pidieron una copa de él. No usamos alcohol en nuestro grupo. Sólo 
una pequeña porción de vino cuando recibimos la bendición.  
¿Es Satán una entidad con un poder separado de Dios, o es Satán el pensamiento 
negativo o falso del hombre, convertido en miedo, codicia, celos, odio, enfermedades, 
venganza, etc.? ¿Es Satán una fuerza separada de Dios, o sólo en Dios hay una fuerza? 
Al decir Satán, ¿quiere usted decir “negativo”? O sea: ¿piensa usted entonces en el uso 
equivocado de la sustancia de Dios por el hombre?  
Satán es un ser y una fuerza separados de Dios. Una persona invita a Satán no solo 
porque sea mala, sino también porque puede tener antepasados malos que han 
acumulado la fuerza del mal. Una persona puede nacer en un ambiente donde la fuerza 
de las obras malas actúa muy intensamente. Tal persona, en sí misma no es 
necesariamente mala; pero a causa de ese ambiente o de aquellos antepasados no 
puede evitar los sentimientos de odio, celos y todas estas cosas negativas. Si esta 
persona se esfuerza en ser buena por medio de la religión y la educación, Si Elige 
buenos directores y un ambiente bueno para vivir en él - en otras palabras, si hace un 
esfuerzo -, entonces la fuerza mala que le ha influido puede ser reducida 
gradualmente. El propio Gobierno puede colaborar procurando un mejor ambiente 
para su pueblo. Se puede procurar un ambiente más moral, más religioso, a través del 
cual la gente pueda ser liberada de la influencia mala.  
Lucifer era un espíritu. ¿Cómo pudo manchar nuestra sangre?  
No hay ninguna diferencia entre lo espiritual y lo físico con respecto al poder. La 
energía es poder. Un niño se crea mediante energía. ¿No es aún más fuerte la energía 
espiritual?    
El hecho de que la relación entre Lucifer y Eva fuera una relación espiritual significa 
solamente que fue invisible para nuestros ojos físicos. Se trata de la misma sólo más 
fuerte y más alta. No digáis que fue sólo espiritual y que, por ello, no comprendió 
ninguna relación de sangre. Fue incluso más fuerte, que una relación de sangre.  
La ciencia contemporánea no ve ninguna diferencia entre lo espiritual y lo físico. No 
se puede percibir lo espiritual mediante los sentidos físicos, Pero Ello es, simplemente, 
por una diferencia de dimensión. La frecuencia de la vibración es más alta. Todo 
forma parte del espectro de energía. Una semilla contiene toda la potencia necesaria 
para llegar a ser un gran árbol, pero no se puede ver este gran árbol dentro de la 
semilla. Sin embargo, hay en ella todo ese poder.  
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Adán y Eva recibieron la orden de no comer del fruto del conocimiento del bien y 
del mal.  
¿Fueron avisados de la misma manera que lo fue nuestro Maestro cuando recibió 
los Principios Divinos, a través de una conciencia equilibrada - es decir, nivelada -, 
y gracias al establecimiento de un contacto vertical con Dios? Si no, ¿cómo fueron 
avisados? Ellos se hallaban bajo el dominio indirecto, y Dios no pudo avisarles 
directamente, ¿verdad?  
El ángulo de 90º no fue necesario para Adán. Es necesario sólo para nosotros, porque 
estamos bajo la dominación satánica; por ello debemos tener una conciencia 
equilibrada para recibir el pensamiento de Dios. Ello no era aplicable a Adán. La 
orden de no comer del fruto Fue dada a Adán directamente por Dios. Esto no violó el 
dominio indirecto. El dominio directo de Dios significa el dominio directo del amor 
humano por Dios. Aparte de este amor, Dios podía enseñarles directamente, inclusive 
en su etapa de crecimiento. Pudo dar la orden directamente, pero no pudo inmiscuirse 
o tener el dominio sobre el amor de Adán y Eva directamente. Caso de que Adán y 
Eva hubieran preguntado a Dios si debían corresponder a Lucifer, entonces Dios 
hubiese podido avisarles directamente. Cuando dije que siempre establezco una 
condición previa, quise decir que siempre pregunto a Dios si es conveniente que 
ofrezca mi sacrificio. Entonces Dios tiene la responsabilidad de contestarme. Pero 
Adán y Eva no preguntaron a Dios. Por ello, bajo el dominio indirecto, si preguntáis a 
Dios, Él debe contestaros. Pero Dios no puede entremeterse en el amor humano a 
través de su amor absoluto. Ello sería el dominio directo.  
¿Qué quiere usted expresar al decir "entrometerse"?  
Durante el tiempo en que los niños crecen, estos no conocen el amor. En nuestros días, 
los niños ven a través de la televisión y de sus padres las cosas del amor antes de estar 
maduros y sentirlo por sí mismos. En el caso de Adán y Eva, no pudieron ver nada. No 
sabían nada referente al amor sexual. En tanto no sabían nada sobre ello,  
Dios no podía enseñarles. Dios debió esperar a que madurasen y supiesen algo de ello 
antes de llegar bajo su dominio directo. Hasta aquel momento, Dios no podía decirles: 
“No lo hagáis. No tengáis ninguna relación sexual con Lucifer”. A través de su 
crecimiento y su desarrollo natural habrían llegado a ser maduros; y a saber del amor. 
Entonces, Dios hubiera podido bendecirles en el matrimonio. Debían crecer 
naturalmente, y al alcanzar el momento de conocerse el uno al otro Dios les hubiese 
bendecido. Ello es muy diferente de lo que ocurre con los niños de hoy. Saben las 
cosas antes de madurar realmente, y juegan con ellas.  
Por ello, Él dominio directo significaría la interferencia directa del amor de Dios con 
el de Adán y Eva. Dios podía darles una orden sobre cualquier otro asunto, pero no 
referente a las relaciones de amor. Lucifer sabía del amor sexual antes que Adán y Eva 
se dieran cuenta del mismo. Lucifer no fue avisado directamente, sino que lo sabía por 
su corazón.  
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¿A qué se refirió Dios exactamente al avisar a Adán y Eva que no comiesen del 
fruto prohibido? ¿Qué dijo realmente?  
Cuando Dios dijo a Adán que no comiese del fruto prohibido, Lucifer lo oyó también. 
Dios no había dicho: “No comáis del fruto del árbol del bien y del mal.”, como dice la 
Biblia. Ello es sólo una expresión poética. Si os digo concretamente que fueron 
obligados, Ello no sería exacto. Esta información no está escrita en ningún sitio, y si lo 
digo ahora, va a difundirse. Aunque Dios les avisó con bastante claridad, Adán y Eva 
no lo tomaron en serio. Dios dijo: “No correspondáis a la tentación de Lucifer. No le 
améis.” Pero estas cosas no les parecieron importantes. Cuando uno es demasiado 
joven y no se da cuenta de las cosas, ciertos mandamientos no parecen tener ningún 
sentido. No podéis hablar de las cosas demasiado pronto. El ángel, no obstante, lo 
sabía.  
¿Lucifer se dio cuenta de las consecuencias al ponerse contra Dios?  
Sí.  
La Biblia dice que Satán va a ser echado fuera para siempre. ¿Va a ser rehabilitado 
completamente?  
Naturalmente. Pero necesitará casi una eternidad para ello. Tiene que pagar muchísima 
indemnización. Lucifer, sin embargo, no será restablecido en su posición original: 
servirá en la posición inferior. No debéis pensar en ello ahora. Sus problemas no son 
los vuestros.  
Usted dice que Adán está en el infierno. ¿Mereció algo a través de Jesús?  
No, no tenía ninguna base común con Jesús. Tenían la misma misión, pero Adán la 
perdió por su caída.  
Yo estimaría cualquier idea que usted pudiera darnos acerca del trato con Satán.  
Si perseveráis firmemente en vuestro trabajo y con fe sólida, Satán va a estorbaros 
quizá una vez, dos o tres, pero si no mudáis vuestra resolución se marchará y obrará en 
otro sitio. Si no puede influiros, no va a gastar su tiempo con vosotros.  
Notamos que, al llevar alguna nueva persona a nuestro centro, Satán obra a través 
de la gente nueva porque nosotros somos un poco más fuertes y podemos resistir sus 
ataques. ¿Cómo podemos ayudar a estas nuevas personas a separarse de Satán?  
Debéis luchar con Satán y vencerle. En el transcurso del tiempo, Ello será más fácil. 
En esta etapa debéis luchar individualmente. Ello es la cruz que Él Señor ha ido 
llevando solo. ¿Cómo podéis esperar evitarla tan fácilmente?  
¿En qué etapa del desarrollo cayó el hombre?  
El suceso de la caída se refiere sólo a las dos primeras personas, Adán y Eva. Antes de 
la caída se hallaron en la etapa de crecimiento y ellos crecían hacia la perfección, pero 
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no la hablan alcanzado todavía. La caída, o la desviación de los Principios fue el 
resultado de la separación de Dios.  
Antes de la caída, Adán y Eva, reflejaban la imagen de Dios, pero no en un grado 
perfecto. Cuando el hombre haya alcanzado la perfección, no podrá ocurrir ninguna 
desviación o caída, puesto que la perfección significa la unión con el amor de Dios. El 
amor es el poder más fuerte del universo. Después de la unión con Dios resulta 
imposible separarse de este poder supremo. La caída sucedió antes de que Él hombre 
alcanzara la perfección.  
COMENTARIO  

El mal crea estorbos y bloquea nuestro esfuerzo. Si eres una buena persona, puedes ir 
a cualquier parte, no así el malvado. Centraos en los Principios Divinos y limad 
vuestras aristas. Satán tiene oportunidades excelentes para explorar los rincones de 
vuestra mente.  
Encontráis a Satán en la puerta del cielo. Hasta que no le venzáis, no podéis entrar. 
Satán puede manifestarse como una fuerza contra la voluntad de Dios, o como aquel 
poder que bloquea vuestro camino hacia Dios. Esta fuerza puede manifestarse de un 
modo interior o exterior. Cuando una persona es un prisionero de Satán, actúa 
conforme a Satán, la fuerza espiritual de Satán puede ser externa. Satán trató de 
bloquear todas las actividades de nuestro grupo antes de mi llegada, pero después 
Satán y sus súbditos tuvieron que apartarse. Ellos hicieron lo máximo y ya no tenía 
ningún motivo para quedarse; han sido expulsados.  
Jesús realizó curaciones de modo semejante, a través de la expulsión de malos 
espíritus o demonios. La gran fuerza espiritual de Jesús causaba la salida del mal 
espíritu, y de esta forma la actividad se normalizaba inmediatamente. El factor de la 
mala influencia había sido eliminado.   
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1965 - El Maestro Habla Sobre El Movimiento 
De Los Principios Divinos 
  
¿Elegimos nosotros los Principios Divinos o estos nos escogieron a nosotros?  
Los Principios Divinos os han elegido. Los Principios Divinos llegarán a todos los 
hombres de la tierra. Sólo es una cuestión de tiempo. Es todavía temprano; por ello, 
los Principios Divinos solamente han encontrado a pocas personas. Más tarde vendrá 
un huracán espiritual, y la gente se presentará como los hongos y corresponderá 
fácilmente.  
¿Cuál es ahora la extensión del Movimiento? ¿Cuántos miembros tienen? ¿Qué 
difusión tiene en este país?  
El Movimiento es muy reciente en este país. No sé cuántos miembros tenemos. En un 
Movimiento religioso con frecuencia la cantidad no muestra la fuerza del Movimiento. 
Por ejemplo, los católicos son muchos más que los miembros de otras confesiones, 
Pero Ello no significa que representen el movimiento más fuerte. En esta etapa, la 
cantidad no es importante. Lo importante es la clase de tradición que establecemos 
para las generaciones futuras. Los primeros adeptos deben establecer una norma muy 
alta de vida y obra, de modo que los demás puedan seguir. Deseamos establecer un 
maravilloso standard de fe y vida. El Movimiento empezó en Corea en 1954. Hemos 
hecho resaltar la calidad y no la cantidad durante estos 12 años. En Corea nuestro 
Movimiento está considerado por el Gobierno y la gente como el Movimiento más 
fuerte, lleno de espíritu y dedicación.  
¿Está establecido el Movimiento como una corporación?  
Sólo por razones legales.  
¿Cómo está financiada su obra?  
Cada uno se gana la vida. Creemos que nadie debe estar pagado. No deseamos ser 
pagados. Si ahora cobramos, Dios dirá más tarde: "Ya habéis recibido vuestra 
recompensa". Se trata de nuestra obra propia. Estamos muy satisfechos de hacerla. 
¿Cómo podemos ser pagados por otras personas? Todos trabajamos y. contribuimos 
con dinero para emplearlo en publicaciones de nuestro libro, folletos, viajes, envío de 
misioneros a nuevos campos, etc.  
¿Tienen ustedes grupos de estudios y cultos?  
Los tenemos en Corea. Tenemos cultos los domingos, reuniones de oración los 
miércoles por la noche, y asambleas los viernes por la noche. También hay otras 
reuniones, como, por ejemplo, para los jóvenes, estudiantes de institutos y de colegios. 
Las mujeres se reúnen durante el día. Enseñamos los Principios todas las noches en 
una sala de conferencias. En los EE. UU. no lo hacemos todavía a causa del pequeño 
número de miembros de nuestros centros. Creemos que nuestra vida misma debe 
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consistir en culto y oración. Esta dedicación de 24 horas a Dios es muy propia de 
nuestro Movimiento.  
¿Es soltera la mayoría de gente de este movimiento?  
No, tenemos a muchos matrimonios.  
¿Es necesario vivir en comunidad para asociarse a los Principios?  
No, no es necesario, pero los que lo hacen lo encuentran más eficaz en cuanto al obrar 
para esta causa. Sin embargo, no se les exige. En Corea no disponemos de bastante 
espacio para reunir a todos los miembros, y mucho menos para que puedan vivir 
juntos.  
¿Se pueden aceptar los Principios y vivir de acuerdo con ellos sin dejar el trabajo o 
dedicar todo el tiempo a ellos?  
Si abandonáis vuestro trabajo, ¿quién os sustentará? Tenemos que ganarnos la vida 
hasta que nuestro grupo sea bastante fuerte para financiar y mantener completamente a 
los que trabajan exclusivamente para él. Hasta tal momento, todos tenemos que 
ganarnos la vida de una manera u otra. Sí, naturalmente, podéis vivir conforme a los 
Principios y promoverlos sin abandonar vuestro empleo. Muchos de nuestros 
miembros más dedicados trabajan todo el día en cargos de tipo ejecutivo dentro de 
Compañías que no tienen ninguna relación con los Principios. Pero con el fin de 
difundir ampliamente esta obra, algunos miembros deberán dedicarle todo el día. Se 
debe cuidar de los centros, alguien debe enseñar, algunos deben dar testimonio. Pero 
también aconsejo que algunos trabajen y sean un ejemplo que los demás puedan 
seguir.  
Cuando os deis cuenta de que esto es la verdad más alta y una verdad aplicable, 
entonces estaréis dispuestos a dedicar vuestra vida a esta preciosa obra.  
¿Cuándo quedará terminada esta misión?  
Depende del esfuerzo de los adeptos. Si no trabajamos efectiva y verdaderamente, Él 
tiempo se prolonga. Pero si hacemos cuanto podemos, tenemos la posibilidad de 
acortar el plazo.  
¿Cuántos miembros hay en el Japón?  
Más de 1.000. En su mayoría se trata de gente joven y muy activa. Incluso el Gobierno 
japonés se interesa por nuestro Movimiento, debido a la sinceridad y a la filosofía de 
estos jóvenes. Muchas personas de influencia se interesan por nuestro Movimientos y 
algunas ya son miembros. Se nos dedica bastante atención en el Japón.  
Estuve dos semanas en el Japón antes de venir aquí. Durante este tiempo, cinco 
personajes de gran categoría del budismo y sintoísmo se asociaron con nuestro grupo 
gracias a la guía y los mensajes del mundo espiritual. De este modo va a realizarse la 
unificación del mundo. En caso contrario, ¿cómo podríamos unificar todas las 
religiones?  
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En Corea tenemos varios amigos budistas. También ellos dan testimonio de que 
nuestro Movimiento unificará todas las religiones. Buda se les aparece y les dice que 
su misión está terminada y que sus adeptos deben ir al Sr. Moon, porque él es aquél 
que debe unificar todas las religiones "como los ríos corren al mar". Confucio dice la 
misma cosa de manera parecida, pues invita a sus fieles que vayan a nuestro 
Movimiento, y que su misión propia está terminada.  
¿Si uno trabaja todo el día es necesario ayunar?  
El ayuno no es una exigencia. Nos gusta hacerlo porque por medio del ayuno la salud 
mejora, en primer lugar. Además, ganáis espiritualmente. En tercer lugar, podéis 
ayudar a otros mediante ayunos y oraciones para ellos.  
COMENTARIO:  
Si consideráis nuestro Movimiento simplemente como otra confesión, cometéis un 
grave error. No se trata de un Movimiento confesional; no es una secta; tampoco es 
solamente una religión.  
Hasta llegar al momento actual, he recibido muchos testimonios del mundo espiritual a 
través de gente de la tierra. Cuando estaba en la cárcel en Corea del Norte bajo el 
régimen comunista, no tenía permiso para hablar sobre asuntos religiosos. Había tres 
hombres jóvenes, notables intelectuales, en la misma celda conmigo. Vinieron 14 
hombres hacia mí con mensajes del mundo espiritual y me preguntaron Si Él 
testimonio dado a ellos era cierto. En esta cárcel me vigilaban tan estrictamente el 
carcelero y los guardias que aquellos tuvieron que acercarse disimuladamente para 
hablar conmigo.  
Este es el único Movimiento que puede salvar a América. No hay otro camino. La 
relación entre Moisés y Jesús es como la que existe entre semilla y árbol. Sin semilla, 
Él árbol no puede crecer. Nuestra misión es como el fruto del árbol. Sin el árbol, Él 
fruto no puede aparecer. Creyendo en Jesús, y aceptándole, ya habéis cumplido las 
leyes de Moisés. Aceptando los Principios Divinos y confirmando al Señor de la 
Segunda Llegada, ya habéis cumplido el Evangelio de Jesús y la ley de Moisés. Sin el 
fundamento de Moisés, Jesús no hubiera podido venir. Sin el fundamento de Jesús, yo 
no hubiera podido venir y cumplir mi misión. Cumpliendo mi misión estoy realizando 
las misiones de Jesús y Moisés. No abandonamos a Jesús ni le engañamos, antes bien 
lo cumplimos todo. Ello también es cierto con respecto a otras religiones. Sus 
fundadores, como Confucio, Lao Tse, Buda, etc., cumplen sus misiones a través de mí. 
Por ello, me envían sus adeptos. Nuestro mensaje incluye la verdad de todas las 
religiones y aclara las doctrinas del cristianismo.   
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New Age Frontiers  
Vol. IV, Nº 5  
Mayo 1968  
    

1968.01.01 - Proclamación Del Dia De Dios 
  
El día 1 de enero de 1968, a las 3 de la mañana, hicieron oración nuestro Maestro y su 
esposa en la presencia de las parejas bendecidas, que se reunieron ante ellos en el 
cuartel general.  
    
Oración:  
“Padre, este es el primer día de 1968. El año 1967, lleno de tristeza y pesar, ha 
transcurrido ya. Ha sido un rumbo de restauración muy complicado.    
Durante los últimos años quedaron proclamados: el Día de los Padres, Él Día de los 
Hijos y el Día del  
Mundo. Por ello, este día, a esta hora, estoy proclamando ante todas las naciones el 
Día de la Victoria, de la Gloria, del Consuelo del Padre; a saber, Él Día de Dios. Sea 
este día un día de bendición para las generaciones venideras. Dedico este día en el 
nombre de los Verdaderos Padres”.  
    
Observaciones:  
La gente ha celebrado cumpleaños, aniversarios y fiestas nacionales; pero los hombres 
nunca han celebrado el Día de Dios con plena atención hacia Dios. ¡Cuán triste es que 
durante tanto tiempo no haya habido ningún día dedicado a celebrar a Dios, que los 
hombres se hayan celebrado sólo a sí mismos!    
Este día no podía ser declarado durante mucho tiempo, cuando el mundo satánico 
bloqueaba el camino. Para establecer este día, se debía pagar bastante indemnización 
para superar el punto de la caída en la restauración. El Día de los Padres no fue 
instaurado en el punto donde todo quedaba cumplido completamente, sino al principio 
mismo del cumplimiento, en el primer nivel de la etapa de perfección. Después de la 
declaración del Día de los Padres fueron establecidos: el Día de los Hijos y el Día del 
Mundo, mientras se estaba todavía en el proceso de realización. Por otra parte, durante 
este tiempo, a través de las bendiciones de 36, 72 y 124 parejas, quedó establecido el 
fundamento primario para el sábado de Dios. Con la declaración de este día ha llegado 
a un punto culminante el rumbo de siete años, a partir de la bendición, y todo el rumbo 
de 21 años de mi misión.    
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Después de los próximos siete años, Dios ejercerá el dominio directo a través de sus 
familias bendecidas. Entonces Dios tendrá el descanso de su batalla y mantendrá el 
dominio victorioso. Gracias a este día, los profetas y santos en el mundo espiritual 
podrán actuar libremente para promover la obra de Dios en la tierra. Hasta este punto, 
incluso el cielo ha estado bajo la condición de la acusación de Satán y se ha visto 
obligado a compensar a Satán. Desde ahora en adelante, empero, Satán no puede 
exigir ninguna parte de la cosecha. En vez de ello recogeremos el 100 % de lo que 
sembremos.    
Después de la ceremonia, nuestro Maestro habló ante todos los miembros de la iglesia 
de Seúl.  
    
Observaciones:    
Estamos entrando ahora en una nueva era que está completamente separada del rumbo 
anterior de batalla de siete años. En los últimos 7 años debían terminarse el periodo de 
6.000 años y el de 2.000 años desde el tiempo de Jesús. Los santos y profetas 
esperaron ansiosamente el cierre del periodo de la indemnización y restitución de los 
últimos siete años.    
La misión histórica fue concentrada en sólo un punto, sólo en un tiempo. Las masas 
del mundo no se daban cuenta. La nación de Corea no lo sabía. Esta misión cósmica 
fue realizada por un pequeño grupo de gente que fue perseguida y la muchedumbre no 
los consideró. Estos últimos siete años han sido un periodo muy importante y exigido 
la dedicación de cada uno de nosotros. Fue nuestra alegría y nuestro privilegio tener 
esta máxima dedicación no en una situación gloriosa, sino en circunstancias de 
dificultad y sufrimiento. El camino por el cual hemos andado no es fácilmente 
comprensible a mucha gente.   
Debemos darnos cuenta, empero, de que las lágrimas y el sufrimiento del cielo durante 
estos últimos años fueron aún superiores a los nuestros. Sin embargo, todo el 
sufrimiento en el cielo y en la tierra no ha llevado a esta nación y este mundo bajo el 
dominio de Dios. Por ello tengo que proclamar otro rumbo de siete años. Lo siento 
mucho y estoy algo indignado de haber de hacerlo, pero no hay más remedio.    
Vosotros habéis participado durante estos últimos siete años, que concluyeron mi 
rumbo de 21 años, no como personas, sino como representantes de todos los pueblos 
del pasado. Si hubierais cumplido completamente el rumbo de siete años, todos los del 
pasado os hubiesen elogiado y honrado.    
Esta oportunidad, este tiempo, han pasado para siempre. Transcurrió hace sólo pocas 
horas, al fin del año 1967.    
No nos debemos parar aquí, sino establecer un nuevo comienzo hacia el mundo nuevo. 
En los últimos siete años di tres lemas.   
El lema del primer año fue: “Hacer de este año el del progreso mayor”.    
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El segundo año: “Seamos los hombres cuyos progresos hagan decir al Padre con 
orgullo: Él es mi hijo. Ella es mi hija”.  
El lema del tercer año fue: “Seamos gobernadores victoriosos”. Estos tres lemas 
sirvieron no sólo para aquellos años sino para todo el rumbo de siete años. ¿Qué 
haremos este año?    
Como lema para los próximos 7 años digo: “Ocupémonos de un adelanto a plena 
escala”. ¿Qué significa un adelanto a plena escala?    
l. Estudiad los Principios y vividlos con la máxima honestidad y sinceridad, De este 
modo quedará garantizada vuestra personalidad por el cielo. Entonces, con el corazón 
del Padre aceptad la responsabilidad de la vida y el crecimiento espirituales de otras 
personas. A través de una actividad constante, multiplicad vuestra vida mediante 
nuevos adeptos.    
2. Debéis tener viva conciencia del objetivo. ¿Cuál es su valor completo, y cómo 
se puede alcanzar?  
Debemos ganar el reconocimiento de las iglesias existentes y convertir el país en una 
esfera celestial.    
3. Debéis imaginaros el sentimiento del que pierde. Si experimentáis 
verdaderamente lo amargo de su tristeza, seréis, en cualquier caso, vencedores en 
nuestra batalla. Si Adán y Eva hubieran tenido la visión de los 6.000 años de 
consecuencias de su acto, ¿cómo hubieran podido caer? Si los israelitas hubieran 
previsto el futuro, ¿hubiesen podido fracasar jamás? Si podéis sentir cuan triste y 
miserable es el hecho de ser vencidos, nunca cederéis.  
Tenemos un largo camino por andar, y mucho por hacer. Si cada uno tuviera 500 
manos y 1.000 piernas, Ello no sería suficiente todavía. En la anticipación de un gran 
éxito, la gente acepta con frecuencia una gran misión. Este tipo de aceptación debe ir 
acompañada por un sentido de responsabilidad tan fuerte que podamos decir: “Si 
fracaso en esta misión, estoy dispuesto a dar mi vida en pago por mí fracaso”. Este 
grado de preocupación debe ser el nuestro.   
No hay ningún secreto en la obtención de la victoria. No viene volando, del cielo. La 
victoria depende del tiempo que empleéis y del esfuerzo que hagáis. Es una lucha 
ganada por la inversión del tiempo, inteligencia y esfuerzo - nada más.  
4. Debéis conocer a vuestro enemigo para ganar la batalla. Tenemos dos tipos de 
enemigos: uno visible y otro invisible. Ellos colaboran. Hay un enemigo para cada 
región, distrito, iglesia, y para cada miembro. Podéis figuraros cuán sutil y listo es 
aquel que preocupó a Dios tanto tiempo. Debemos conocer este enemigo, cuyos 
súbditos son 3 mil millones de personas. Con el fin de vencer a este enemigo, no 
debemos obrar individualmente si no conjuntamente.  
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Considerando todo ello, quisiera que os ocupaseis de un progreso a plena escala para 
hacer de 1968, Él primer año de los segundos 7 años, Él año de la victoria, de manera 
que Dios pueda alegrarse con vosotros.   
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1969.02.02 - La Restauración Y La Bendición 
2 de febrero de 1969- Tokio, Japón  

  
Nadie se ha dado cuenta de que la historia humana ha sido una historia de 
restauración. El gran logro de la Iglesia de la Unificación ha sido la de considerar los 
eventos de la historia como un proceso de restauración. Dios es la base de los 
antecedentes históricos. Él ha estado a cargo de toda la historia hasta el presente y la 
ha hecho progresar. Debido a la voluntad de Dios, individuos, familias, tribus y 
naciones han recibido misiones de restauración y mediante ellos, la historia se ha 
propagado progresivamente. Por lo tanto, la pregunta fundamental de la historia debe 
ser: ¿Cuándo concluiría esta historia de restauración? ¿Cuándo se cumplirá el 
propósito de la restauración?  
La completa realización de la restauración significa la restauración de todos los 
modelos incumplidos o inacabados, por ejemplo, Él estándar que Adán no cumplió 
debido a la caída, y el estándar que no fue realizado por Jesús. estos deben restaurarse 
por indemnización. Ésta es la misión de la Iglesia de la Unificación. Yo estoy 
liderando el camino y todos los miembros de la Iglesia de la Unificación en el mundo 
entero deben seguirme. Es mi misión guiar a todos los miembros en la labor de 
restaurar todos esos modelos inacabados.  
El hombre que tiene esta misión tan importante debe ser mayor que Adán, y debería 
cumplir el estándar en el lugar de Jesús. La mujer en relación con este hombre debería 
ir más allá que Eva y ser aceptada como la esposa de Jesús. La misión de la Iglesia de 
la Unificación es dar nacimiento a un hombre y a una mujer así. Debido a que Jesús 
fue crucificado, todo el fundamento terrenal fue totalmente perdido. Cada uno de 
nosotros debemos indemnizar lo que Jesús no pudo cumplir.  
  
El camino de la oposición.  
Para indemnizar lo perdido, debemos realizar un estándar en el mundo pasando por 
toda la lucha histórica. Debemos ser perseguidos por todo el mundo, y ser finalmente 
victorioso sobre todos ellos. Sin este tipo de curso de sufrimiento, la restauración por 
indemnización no puede hacerse.  
Hasta el momento, ha sido el camino de la iglesia de la unificación. Siempre ha sido 
golpeado y perseguido, pero nunca hemos protestado. En los niveles del individuo, de 
la familia, de la tribu y de la nación, hemos sido perseguidos y nos hemos encontrado 
en máxima soledad. Debimos consolar a Dios en esta situación. Esto ha sido toda la 
historia de la iglesia de la unificación. Debéis saberlo. Tan sólo yo pude entenderlo 
plenamente.  
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Incluso los tres apóstoles principales se opusieron a Jesús. Los tres apóstoles 
representaban y simbolizaban a tres naciones en el mundo. Por eso, cuando nosotros 
fuimos de pioneros a nivel mundial, tuvimos que ser opuestos y perseguidos por tres 
naciones. Pero inclusive en medio de esas luchas, tuvimos que poner condiciones de 
indemnización en el nivel mundial. Así pusimos un estándar victorioso mediante el 
primer curso de siete años, que acabo en 1967. Ahora estamos en el segundo curso de 
siete años, que empezó en1968.  
La razón por la que tenemos que ser victoriosos en ese camino es debido a que 
tenemos que restaurar los modelos perdidos por la caída de Adán y Eva y en el tiempo 
de Jesús. Debemos indemnizarlo todo, tanto interna como externamente. El Principio 
que ahora estudiáis registra todo lo que fue cumplido en la historia, pero incluso este 
libro no puede aún describir como indemnizarlo todo. Yo estoy luchando ahora para 
abrir el camino de ese curso victorioso.  
Ahora en Corea no hay ninguna fuerza que puede derrotado la iglesia de la 
unificación. Nuestra iglesia no puede ser erradicado de la tierra. Hemos realizado un 
estándar, un fundamento victorioso. Incluso Si Él lado del mal ataca a la iglesia de la 
unificación, Dios la puede proteger, y Satán no la puede acusar. esta es la esfera 
preciosa de victoria realizada a lo largo de los últimos 21 años centrados en mi curso.  
Es una gran alegría para la historia, para el mundo y el cosmos que en los últimos días, 
Él Cristo viviente, que Dios buscó durante los 4000 años de la historia del Antiguo 
Testamento y los 2000 años desde la ascensión de Jesús, ha cumplido el estándar 
perdido. No puede haber otro evangelio más maravilloso que este.  
No puede haber otra oportunidad más dichoso que Él de cumplir vertical y 
horizontalmente las condiciones de indemnización en la tierra. La restauración por 
indemnización debe hacerse en el sentido invertido. En la familia de Adán, Él Adán 
caído debe restaurarse por la unidad de Caín y Abel. Por lo tanto, a menos que 
restauremos a Caín y Abel, no podemos darle la bienvenida a los Verdaderos Padres 
como el Mesías. El Señor de la segunda venida, uno en corazón con Dios, tuvo que 
andar el camino espinoso y padecer la crucifixión de Jesús. Tuvo que resolver todos 
los problemas con sufrimiento extremo y llegar a ser una ofrenda viviente para 
conseguir la victoria. De otra forma, Él fundamento de la restauración no puede 
hacerse. Por tanto, Él primer camino del Mesías es uno de persecución que viene de 
todas partes.  
Ese tipo de persecución no se ha experimentado en el Japón. Pero en Corea, se han 
soportado tales circunstancias difíciles para que la Voluntad de Dios pudiera ser 
realizada en el nivel mundial centrada en mi misión. Por consiguiente, la iglesia de la 
unificación emprendió su curso en la cárcel.  
¿Dónde empezó la iglesia cristiana primitiva? También comenzó en la cárcel. La 
historia de la iglesia cristiana, como el segundo Israel, empezó desde una posición de 
sufrimiento, persecución y encarcelamiento. para restaurar esa historia, necesitamos 
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redimirlo. Por eso, la iglesia de la unificación empezó en la cárcel, para así permitir 
que Dios trabajara con nuestra iglesia. La diferencia es que cuando Jesús fue 
encarcelado, sus discípulos se escaparon y se dispersaron. Pero esta vez debéis hacer 
lo contrario.  
Incluso al enfrentarnos con alguna situación terrible y desesperada, debemos unirnos 
los unos con los otros y mantenernos firmes frente a la muerte. Subir desde lo más 
bajo nos ha tomado tanto como 21 años, sobrellevando la providencia de Dios de la 
salvación.  
Originariamente, la restauración hubiera tomado sólo siete años, si la religión central 
en la nación elegida hubiera aceptado al Mesías. Ya que no conseguimos esa 
aceptación, tuvimos que ir por un curso de 21 años. Sabéis algo del primer curso de 
siete años después de 1960, pero no su dimensión completa.  
Detrás de ese curso estaba la historia de la familia de Dios y la historia de una tribu 
centrada en Dios. Debéis recibir la Bendición para entender esa historia. A menos que 
no recibáis y heredéis el estándar victorioso de la Bendición, no puedo revelar esos 
antecedentes. Cuando conozcáis completamente ese curso, sentiréis lo amarga que ha 
sido la historia de la restauración. Tenemos que darnos cuenta de lo precioso que es la 
Bendición.  
  
Heredar la tradición de Jesús.  
Si realmente deseamos la Bendición, deberíamos primera concentrarnos en cómo vivir 
únicamente por la  
Voluntad de Dios. Cuando Jesús oró en el huerto de Getsemaní, oró que no se hiciese 
su voluntad sino la de Dios. Él no escogió el camino de la cruz por su propia voluntad. 
A menos que, tal y como Jesús, no tengáis la confianza de superar los problemas de 
vida o muerte, no podéis darle la bienvenida a o andar el camino de la restauración. 
¿Tenéis la suficiente confianza para dedicar vuestra vida a la Voluntad de Dios? Si 
tomáis este curso, debéis saber que no podéis ir solos; debéis ser capaces de 
relacionaros con todo la gente, y ser capaces de consolar a aquellos que os seguirán en 
este camino.  
¿Estáis dispuestos a sacrificar vuestras vidas? No podeos pensar: "Soy una chica joven 
con una cara bonita, me darán la bienvenida dondequiera que vaya, y no tengo ningún 
defecto en particular. Una chica como yo no puede hacer un trabajo sacrificado." O, 
"soy un hombre con un cuerpo físico grande y guapo, con una familia fantástica. 
Consigo lo que quiero muy fácilmente. Ya que, soy un hombre tan maravilloso, no 
puedo hacer un trabajo tan rígido y sacrificado". Además, al andar el camino del 
sacrificio, no debéis sentiros amargados.  
Cuando Jesús estaba llevando la cruz, él podía haberse lamentado de su situación 
diciendo: “No debería hacer este tipo de cosas. Aún no me he casado, a pesar de tener 
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33 años. Mi misión y mi valor no se han realizado aún". Pero Jesús no pudo pensar de 
esa manera. La muerte no era un problema para él, estaba dispuesto a sacrificar su 
vida. y el peso de la cruz que estaba llevando no podía detenerle. Aunque físicamente 
se cayó, internamente no titubeó, debido a su gran resistencia. No hubo otro hombre 
en la historia con una determinación tan fuerte conectado con Dios, y debido a la gran 
fuerza de Jesús la historia humana tomó un nuevo rumbo. Esto llegó a ser el nuevo 
punto de partida de Dios sobre la tierra.  
Han pasado 2000 años desde entonces, Pero Él espíritu de Jesús no se ha desvanecido.  
Al contrario, millones de personas lo han heredado. ¡Qué dichosos somos hoy- que 
podemos heredar una misión tan importante- la tradición de Jesús! Por consiguiente, 
no importa si perdemos nuestras vida. Deberíamos romper a llorar en la oscuridad de 
la muerte y despedazar la oscuridad con la luz del corazón de Dios. Deberíamos hacer 
brillar esa luz en el mundo entero. Deberíamos devenir tales hombres y mujeres. Esto 
es nuestro reto.  
Pese a que pueda encontrarme con sufrimiento y dolor, aunque me corten mis piernas 
o me extraigan los ojos, e inclusivamente si me decapitan, sigo estando fuertemente 
determinado a completar el curso que he emprendido. Mi convicción es absoluta.  
  
La victoria que Dios desea.  
El otro día, un grupo de cincuenta personas del Japón vinieron a Corea y visitaron la 
Tierra santa en Pusan. Está justa a lado de un cementerio, en un lugar pedregoso donde 
nadie vive. En ese sitio construí hace años una pequeña choza con lodo y cartones. 
Estaba muy lejos de ser un lugar glorioso, pero incluso cuando dormía allí, estaba 
andando el camino de piedad filial frente a Dios como su hijo. Mi búsqueda fue la de 
un paradigma profundo e interno que nadie más ha sido capaz de alcanzar. En aquel 
tiempo, no tenía posesiones externas, no tenía dinero. Tenía una barba y una cara sin 
lavar, parecía sucio, y vestía un conjunto de ropa oriental y occidental. Pero 
dondequiera que iba hablaba de cosas grandes, cosas extraordinarios, más explosivas 
que una bomba atómica, tan enormes que todo el mundo se sorprendía y salían 
corriendo.  
He sobrellevado durante toda mi vida tremendas dificultades, pero puede que no 
podáis comprenderlo. Me tomaría tanto como cincuenta años explicarlo. Pero mi 
conclusión es que no importa cuánto sufrimiento paséis en vuestras actividades, y no 
importa cuánto sois perseguidos por el entorno, debéis siempre permanecer dignos 
ante Dios.  
Pese a que Jesús dejó la tierra mediante la cruz, Él ejemplo de piedad filial con la que 
conmovió el corazón de Dios permaneció, y Dios tuvo que responderle. Si bien Jesús 
no busco una réplica de Dios, no obstante, Él corazón de Dios no tuvo más remedio 
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que alcanzarle. Jesús fue el primer hijo verdadero de Dios después de 4000 años de 
historia bíblica.  
Aquí están reunidas en torno a 300 personas. Si todos estáis determinados a hacer lo 
mismo que Jesús, las 43 provincias de Japón serán restauradas. La victoria nace de la 
determinación interna hecha al inicio de un sendero, no en mitad del camino. Debéis 
entenderlo.  
Aunque ganéis la victoria sobre centenares de situaciones de vida o muerte, necesitáis 
aún más resolución antes de poder ganar la victoria eterna que Dios busca, un lugar 
fuera del alcance de Satán.  
Puede que os preguntéis si vuestro sufrimiento en medio de un entorno amargo ayuda 
en el proceso de la restauración. Pero yo ya he calculado esos factores exactamente, de 
forma que lo que la iglesia de la unificación enseña pueda impulsar la historia y 
transformarlo en verdadero. Estoy enseñando lo que nadie osaba imaginar.  
En Japón, todo el mundo está hablando de la iglesia de la unificación. Están 
preguntándose por qué, aparentemente, esos jóvenes están echando a perder su 
juventud, yendo el camino de sufrimiento. Alguno de vosotros entrareis en la 
universidad de Tokio y vuestros parientes os admiraron, sin embargo, por entrar en la 
iglesia de la unificación vuestra familia están angustiados. Muchos de vosotros estáis 
en esa situación. Pero si vais a ser grandes hombres y mujeres, tenéis que trabajar en el 
escenario del mundo entero. No importa cuando sufráis en Japón, ese sufrimiento no 
es suficiente para que entréis en la esfera ideal de Dios.  
¿Qué es la iglesia de la unificación? Es la iglesia cuya búsqueda es establecer el 
estándar por la cual podemos entrar la esfera ideal de Dios. Por tanto, ahora que lo 
sabéis, tenéis que enfocar ese valor mayor en vuestra vida.  
  
EL camino de la persecución.  
En el tiempo de Jesús, los tres apóstoles principales, los 12 apóstoles, los 70 y 120 
discípulos, todos ellos fueron desleales. Por eso, Jesús tuvo que ir finalmente a la cruz. 
Para indemnizarlo, debemos estar dispuestos a volver a Dios arriesgando nuestra vida.  
Si no, Él curso de la restauración es imposible. Tenemos que ir el camino de la 
persecución y tomar responsabilidad en el nivel nacional. Tenemos que tener la 
determinación de restaurarlo todo dentro de tres generaciones. Se necesitan tres 
generaciones porque tres es un número del Principio, y el fundamento se desarrolla en 
tres etapas. Con este tipo de resolución tenemos que sufrir persecución y superar todos 
los obstáculos.  
Jesús vino como el verdadero progenitor y el verdadero padre, pero Judas le traicionó. 
Toda la humanidad estaba representada en su acto de traición. Por medio de él, todo la 
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humanidad, como prole de traidores, ha traicionado a su progenitor. Tenemos que 
hacer una contribución para restituir el acto de haber vendido a nuestro progenitor.  
Un hombre, por 30 monedas de plata, anuló el verdadero progenitor de la humanidad 
de la tierra y frustró completamente la providencia de Dios de 4000 años. En ese 
momento, Satán prevaleció en la tierra. Para indemnizarlo, debemos ofrendar, por 
cuatro años., esta cantidad de dinero, simbolizado por el número tres, como el precio 
por haber vendido el verdadero progenitor. Los cuatro años representan el este, Él 
oeste, Él sur y el norte. En Corea, esto quiere decir que debemos ofrecer 3000 won 
cada año por cuatro años. Debeos ganaros ese dinero con vuestro sudor y lágrimas, y 
al hacerlo, debeos pensar más en la Voluntad de Dios que en vuestra propia vida. Con 
ese tipo de corazón debéis donar ese dinero a Dios.  
Asimismo, los tres discípulos, en vez de unirse con él, le abandonaron. También los 12 
apóstoles, los 70 y 120 discípulos fueron pérfidos. En el curso de la indemnización 
debemos restaurar todo eso. Por tanto, debemos encontrar a tres hijos espirituales, y 
centrado en ellos, encontrar 12, después 70 y luego 120 seguidores. Esto es lo que yo 
he estado haciendo por los últimos 21 años. Debido a que Jesús no pudo realizar esto 
en la tierra, él y Dios han estado turbados por tristeza. La misión de la iglesia de la 
unificación es resolver esas penas. Eso es nuestro curso formula. Debemos restaurar 
nuestras tribus, estableciendo nuestra posición como nuevos antepasados. Y debemos 
restaurar a Japón, Asia y el resto del mundo, desarrollando así la providencia de Dios 
de la restauración en un nivel mundial.  
  
La Boda Santa.  
Para la Boda Santa en 1960, tuvimos que poner todas las condiciones de los 4000 años 
bíblicos de antes de Jesús y los 2000 años de historia después de Jesús. Aunque Él 
contenido de esa boda santa fue mundial y cósmica, en la realidad, pocas personas 
fueron testigos. En aquel tiempo aún nos enfrentábamos a una persecución 
inimaginable.  
El periodo de preparación desde 1953 hasta 1960 fue un tiempo de persecución atroz. 
En aquel tiempo, más de 3 millones de personas, tres denominaciones principales del 
cristianismo, y tres gobiernos coreanos se opusieron. Pese a eso, teníamos que ser 
victoriosos estableciendo condiciones de indemnización. Esos fueron los antecedentes 
de mi Boda Santa en 1960.  
Ese día de boda determinó el destino de la iglesia de la unificación. Fue un 
acontecimiento grande para el mundo y el cosmos. Todas las condiciones verticales de 
indemnización fueron restaurados horizontalmente en la tierra en el nivel mundial 
mediante mi misión, debido a que gané la victoria tanto espiritual como físicamente. 
Un requisito fue la de restaurar a tres discípulos antes de mi propia Bendición, 
representando a los tres discípulos que desertaron a Jesús hace 2000 años.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   104  

Adán y Eva cayeron como una pareja de prometidos. Una persona sola, por tanto, no 
puede restaurarse, la salvación no puede completarse por un hombre sólo. Ni tampoco 
puede una mujer ir sola al cielo. Son el hombre y la mujer que deben resolver el 
problema juntos. Para establecer el estándar de Adán y Eva como los Verdaderos 
Padres en esta tierra, debimos poner las condiciones centrados en el emparejamiento 
de tres discípulos.  
La meta de Dios era restaurar a la familia de Adán, pero los fallos de Caín y Abel 
trasladó la dispensa a la familia de Noé. Mediante la familia de Noé, todo la 
humanidad fue juzgada por el diluvio, para erradicar la invasión de la caída. Ésta fue 
la providencia de Dios de la salvación en esta tierra. Más tarde, la responsabilidad fue 
transferida a la familia de Abrahán, Isaac y Jacob, y aún después a Moisés y luego a 
Jesús. Podemos ver, pues, que la providencia de la salvación ha sido prolongada varias 
veces. Debemos indemnizar ese camino. Para indemnizar el estándar de la familia de 
Adán y establecer a los Verdaderos Padres, debemos primero restaurar los tres hijos de 
Adán. Jesús necesitaba absolutamente tres discípulos, simbolizando a los tres 
arcángeles en el Jardín del Edén. Debido a que esos tres arcángeles no se unieron 
completamente con Adán y Eva y no les sirvieron, Él mundo caído llegó a existir. Para 
que los Verdaderos Padres perfectos cumplan su posición, necesitan tres discípulos 
equivalentes a los tres arcángeles que puedan servirles completamente. Si no se hace 
esto, Satán no puede ser erradicado de la tierra.  
Todo la historia de gente tipo Caín desobedeciendo a gente de tipo Abel se restaura 
mediante los tres discípulos del Señor. Ellos representan a los tres arcángeles en el 
mundo espiritual y a Caín en los tres periodos providenciales principales, es decir, en 
las eras del Antiguo Testamento, del Nuevo Testamento y del  
Testamento Completo o Caín en la familia de Adán, Caín en el tiempo de Jesús, y 
Caín en el tiempo de la Segunda Venida. Para indemnizar completamente este tipo de 
historia, Él Señor de la Segunda Venida, representando a Jesús, que a su vez 
representa al primer Adán, debe educar a tres discípulos primordiales que representan 
a los tres Caines.  
En el mundo espiritual, hay tres arcángeles. En el mundo físico, tres hijos espirituales 
deben seguir absolutamente a su Abel, tres discípulos deben mantener la fe pese a la 
persecución. Este estándar se estableció en abril de 1960.  
Ya que Él curso de la restauración es la trayecto invertido, los que están en la posición 
de hijos deben ser bendecidos primero. Tres discípulos o tres hijos deben establecer 
este requisito.  
  
La Bendición de 12 discípulos.  
Después de emparejar a tres discípulos que son la resurrección de los tres hijos de 
Adán, Caín, Abel y Set, los  
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Verdaderos Padres estuvieron en la posición de padres substanciales, como fue 
declarado en la Boda Santa de 1960. Dios se sentía disgustado hacia la familia de 
Adán, pero los Verdaderos Padres fueron capaces de forjar la unidad entre los padres y 
tres hijos por primera vez en la historia. Esto fue hecho en Corea en 1960. Eso fue el 
evento histórico que empezó una nueva historia.  
En abril de 1960, dio lugar la primera etapa de la Bendición centrado en el número 12. 
Históricamente, es equivalente a restaurar los 12 discípulos de Jesús. La Biblia habla 
de las 12 puertas al cielo, Él número 12 es central en la historia de Israel. Sólo al 
indemnizar esta historia puede el cristianismo, que ha ejercido sólo una misión 
espiritual, arraigarse en la tierra tanto espiritual como físicamente.  
La gran pena de Dios ha sido que desde la caída Él no ha podido tener un cimiento en 
esta tierra en los niveles del individuo, de la familia, o de la nación. Para sanar esta 
pena, debemos primero realizar la restauración en los niveles del individuo y de la 
familia.  
Hay 12 familias desde el tiempo de Noé a Abrahán, incluyendo a Isaac y Jacob. La 
resurrección de 12 personas en la Bendición significa la resurrección de todos los 
antepasados del tiempo de Adán a Noé. En otras palabras, una condición vertical de 
indemnización fue realizado horizontalmente. Aunque hubieron 10 generaciones desde 
Adán a Noé, providencialmente hubieron 12 si se incluyen a Caín y Abel. Por ello, en 
la esfera substancial, 12 discípulos fueron bendecidos como una condición de 
indemnización.  
Esto dio la victoria a la segunda posición, que Satán siempre ha acusado. La familia de 
Noé representó a la de Adán. Ya que establecí el fundamento para resucitar a la 
familia de Noé, fui capaz de resucitar a las 12 generaciones de Adán a Noé, 
incluyendo a Caín y Abel. La resurrección y la liberación de aquellos en el mundo 
espiritual fueron logradas sobre mi fundamento en la tierra.  
  
Tres tipos de familias.  
Él estándar para restaurar las familias de Noé y de Jacob sólo pudo establecerse con la 
bendición de la familia de Jacob.  
Por primera vez en la historia humana, en la Bendición de las 36 parejas, esta relación 
vertical fue establecida completamente en el nivel horizontal. El primer, Él segundo y 
el tercer grupo fueron considerados respectivamente, como la familia de Adán, la 
familia de Noé y la familia de Jacob. La familia de Adán fue representada por las 
primeras 12 parejas bendecidas, los que estaban casadas previamente, de acuerdo con 
sus propios deseos, la familia de Noé fue representada por las segundas 12 parejas, los 
que no estaban casadas pero que buscaron el matrimonio y el amor. La familia de 
Jacob fue representada por las terceras 12 parejas, las puras. Mediante esta Bendición 
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de 36 parejas, la fortuna de la iglesia de la unificación y el fundamento de la unidad 
del cielo y de la tierra fueron concretados.  
Esto trajo victoria horizontal a la historia vertical, llena de muchos fallos que causaron 
a Dios tanta agonía. Esta victoria ha entrelazado también al mundo espiritual y el 
mundo físico. Ahora Dios tiene un punto de apoyo, una peana en la tierra.  
Ahora que Dios puede morar sobre la tierra, Él desarrollo en el nivel mundial pudo 
comenzar en la tierra. En los siete años después de 1960, la venida de Dios en la tierra 
tenía que cumplirse. Esto exigió la restauración de los hijos.  
En el pasado, los Caines no pudieron obedecer a los Abeles. Esto fue indemnizado por 
la Bendición de las 72 parejas, 36 representando la familia de Caín y las otras 36 
representando la familia de Abel. Mediante esta Bendición el fundamento de cuatro 
posiciones que nuestros antepasados no pudieron establecer fue realizado, y Satán fue 
obligado a retirarse.  
Siguiendo a las 72 parejas, la Bendición de 124 parejas estableció el estándar de 
desarrollo a nivel mundial centrados en los Verdaderos Padres. Las 124 parejas 
simbolizan a los jefes de estado de todas las naciones en el mundo. Para que Jesús 
empezara la restauración espiritual en el nivel mundial, necesitó a 120 discípulos. De 
la misma manera, como la cabeza de la iglesia de la unificación, tuve que emprender 
mi curso substancial con 124 parejas Bendecidas. Esto lo cumplí en un plazo de 21 
años.  
Después de encontrar a las personas que Él buscó, Dios abordó la restauración de 
todas las cosas. En aquel momento, en 1965, 120 tierras santas fueron establecidas en 
40 países alrededor del mundo. Esto fue el momento en que nuestra fortuna permutó.  
  
La declaración del Día de Dios.  
Uno de los días conmemorativos más maravillosos es el Día de los verdaderos Padres. 
Nosotros, en la condición de hombres caídos, no tuvimos la oportunidad de tener unos 
padres con quien Dios se regocijase. Pero desde que los verdaderos Padres han sido 
restaurados, la alegría ha vuelto a Dios y a los hombres.  
Luego, establecimos el Día de los Hijos. Hasta el momento, la humanidad no ha 
podido celebrar esos días espléndidos puesto que no pudimos concluir el curso de la 
restauración. Pero ahora el evangelio extraordinario ha sido realizado históricamente.  
Finalmente, Él Día de Dios fue declarado el 1º de enero de 1968. La declaración del 
Día de Dios posibilitó la presencia de Dios en la tierra y aseguró el avance de la iglesia 
de la unificación. Desde ahora, centrados en la verdad del Principio, podemos trabajar 
para liberar tanto el mundo espiritual como el mundo físico, y al mismo tiempo se 
puede liberar el infierno. A razón de la declaración del Día de Dios, podemos volver a 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   107  

la situación donde el infierno y Satán no tienen cabida. Mi misión se completó cuando 
el Día de Dios fue declarado.  
Por muchos años, fui perseguido por Corea y las iglesias cristianas, del mismo modo 
en que también Jesús lo fue por los líderes del judaísmo. Mediante su nuevo 
evangelio, Jesús tuvo que abrir un camino para un curso ejemplar que ganara la 
aceptación del judaísmo y liquidara sus errores. Jesús trabajó los tres años de 
ministerio público tratando de establecer un nuevo segundo, Israel. Esto supuso elevar 
la dispensa desde el nivel individual al nivel familiar, y desde ahí a los niveles tribal y 
nacional. Jesús quiso establecer el estándar espiritual y físico para que Israel pudiera 
liberarse de Satán. No obstante, se le impidió perpetrarlo.  
De la misma manera que Jesús fue perseguido por los líderes del judaísmo, yo fui 
perseguido por las iglesias aquí, y en medio de esto, tuve que luchar para restaurarlo 
todo. En 1945, la situación fue tal que tuve que irme a Pyong Yang, la capital de 
Corea del Norte, en el terreno de Satán. Tuve que dejar Seúl y mi tierra natal, que Dios 
ha estado bendiciendo y donde Él tenía cierto fundamento, y me fui al centro principal 
del enemigo de Dios. Si no era capaz de superar la acusación de Satán, no podría 
empezar una segunda vez. Por esta razón, tuve que ser encarcelado en un país 
comunista.  
En la cárcel tenía que encontrar a 12 discípulos y restaurar la situación de Jesús, quien, 
estando él en prisión, fue completamente abandonado por todos sus discípulos. De este 
modo, se abrió una nueva historia desde la cárcel. Después de cumplir esta condición, 
podía volver al sur, donde aún tenía que soportar todo tipo de acusaciones y 
oposiciones de las iglesias establecidas. Para cumplir con la providencia de Dios, 
laboramos por muchos años con el fin de establecer un movimiento capaz de exceder 
todas las iglesias establecidas. esta es la iglesia de la unificación en Corea.  
Hace algunos meses, Él 10 de septiembre de 1968, abrimos la Casa de la Academia e 
invitamos a todos los líderes cristianos. Los que respondieron fueron líderes de 
iglesias cristianas que se oponían fuertemente a la iglesia de la unificación. Vinieron 
cerca de 40 personas. Todos parecían muy arrogantes, empero, les di una bienvenida 
vigorosa. En realidad, estaba tan contento de tener una oportunidad así. Esos líderes 
cristianos pelearon con la iglesia de la unificación por muchos años, solían pensar que 
éramos personas insignificantes, pobres y miserables. Pero ahora se dieron cuenta que 
Él Revdo. Moon no era la persona que imaginaron. Esta vez pudieron darme la 
bienvenida y reconocer a la iglesia de la unificación.  
La iglesia de la unificación se ha convertido en un reto serio en Corea. Somos un 
grupo muy temido y se me considera un líder asombroso. Las iglesias cristianas 
establecidas no estuvieron a la altura de la iglesia de la unificación. No pudieron 
derrotar la teoría de nuestra iglesia. Por eso, ahora se aconsejan mutuamente de no 
tratar con la iglesia de la unificación.  
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El fundamento de victoria.  
Hemos abierto el camino de la restauración soportando persecución. Aunque Él 
mundo entero está en contra nuestra, seremos valientes. Definitivamente haremos la 
voluntad de Dios, no importa cuantas veces tengamos que morir por Él. El hecho que 
yo he podido resolver todos los problemas insolubles que Dios ha enfrentado en los 
6000 años bíblicos de historia es un rompecabezas para las iglesias establecidas.  
Hemos tenido éxito. Incluso si yo tuviera que morir ahora, la teoría de la unificación 
preponderará en el mundo. No importa cuánto se movilice la nación de Japón en 
contra nuestro, Él unificacionismo no será jamás derrotado.  
¿Necesita Dios a Japón? No lo necesita por el Japón mismo. Lo necesita porque 
necesita al mundo, Él mundo espiritual, Él mundo físico y el cosmos. Dios creó 
primero el ámbito del mundo, preparándolo todo para este tiempo. Por esa razón, si 
ponemos nuestro granito de arena, Él mundo entero se moverá. Estamos viviendo en 
un tiempo así.  
Vosotros los jóvenes nunca debéis presumir que Dios no existe. Dios ciertamente 
existe, pero no es un Dios abstracto, es un Dios que interviene en nuestras vidas. No es 
tan sólo un ser de sentimientos sino también es practico. ¡Qué fantástico es esto!  
  
El patrón de la Bendición.  
No seremos capaces de fijar la condición para la Bendición a menos que no 
completemos el curso de la restauración en los niveles del individuo, de la familia, de 
la tribu, de la nación, y del cosmos, asentando con ello un modelo que Satán no puede 
acusar. En 1960 alcanzamos la cima de la etapa de crecimiento, desde donde Adán y 
Eva cayeron. Con el fin de que los Verdaderos Padres lograsen la esfera de la 
perfección, se necesitó un periodo de siete años, representando siete etapas. En eso 
radica el primer curso de siete años. Al entrar en el nivel de la perfección, nos 
introducimos en la esfera del dominio directo de Dios. El dominio directo significa 
tener una relación directa con Dios tanto interna como externamente, Él dominio tanto 
del corazón como de la vida.  
En 1960 se consiguió la Bendición, pero no el verdadero nivel de perfección; el 
mundo estaba aún bajo el dominio de Satán. Aun así, a lo largo de esos siete años, 
hemos sobrepasado todas esa oposición, y pudimos declarar el Día de los Padres, Él 
Día de los Hijos, Él Día de todas las cosas, y por último el Día de Dios. De esa manera 
se instauró completamente el dechado de perfección en la tierra.  
Dios ha ansiado por el día en que un novia y una novia se encuentren, venciendo la 
oposición de Satán. Por los últimos 2000 años de historia cristiana, Jesús fue el novio 
obrando en el cielo, y el Espíritu Santo, representando el aspecto femenino de Dios, 
obraba en la tierra.  
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Pero mediante la iglesia de la unificación, Él cielo y la tierra se han unido 
enteramente, anulando la existencia de Satán como obstáculo entre el cielo y la tierra. 
El propósito final de las personas religiosas ha sido cumplido. Si esta tribu crece día 
tras día, constituirá una nación y se expandirá a nivel mundial. De ese modo, una 
nueva nación, un tercer Israel, será creada.  
Aunque sois japoneses, habéis dejado de ser hijos de ancestros japoneses, y ahora sois 
hijos de Dios en un nuevo linaje de sangre. La iglesia de la unificación ha hecho esto 
posible. Nos encontramos en un lugar distinto. Es la esfera victoriosa que quita la 
acusación de Satán.  
¿En qué posición os encontráis? Si no alcanzáis el nivel de perfección de la etapa de 
crecimiento, no estáis calificados para ser bendecidos. En tiempos de la caída, un 
hombre y una mujer fueron expulsados del Jardín de Edén. En el curso de 
restauración, por tanto, un hombre y una mujer juntos deben superar un ambiente 
hostil. Éste es el significado de la Bendición.  
Mi propio Día de Dios, Día de los Padres, Día de todas las cosas y Día de los Hijos 
han sido declarados en el nivel mundial y cósmico. Podéis ser bendecidos y participar 
en ese tipo de esfera, pero no habéis andado el mismo camino que yo. En realidad, 
como los antepasados de un nuevo linaje debéis fundar vuestro propio Día de Dios, 
Día de los Padres, Día de todas las cosas y Día de los hijos. Los miembros de la iglesia 
de la unificación debéis hacer todo eso. Por esta razón empezamos el segundo curso de 
siete años. Pese a que sois los descendientes de la caída, debéis sobrepasar la pauta de 
Adán y Eva, avanzar firmemente y subyugar la acusación de Satán. Esto es el avance 
total.  
No sólo nosotros sino todos, hombres y mujeres, ancianos y jóvenes, deberían hacerlo. 
El segundo curso de siete años es el periodo de avance total.  
  
He sacrificado a mis familiares.  
Mi único pesar a lo largo de mi curso de 21 años es que aún no he podido divulgar la 
verdad a mis familiares. También fue el disgusto de Jesús. No podía hablarles a mis 
familiares acerca de mi misión. Por supuesto, mis padres y hermanos sentían que era 
un hombre grande, haciendo algo gigantesco. Pero nunca les he podido explicar las 
palabras preciosas del Principio. Esto ha sido mi agonía. Pese a que físicamente eran 
muy cercanos a mí, no he podido dar amor a mis familiares. En cambio, he tenido que 
amar a las personas de lado Caín más que a mis propios familiares. De esta forma, no 
obstante, la iglesia de la unificación ha podido avanzar.  
Sin amar así, no podemos conquistar el corazón de Caín. Sin Caín, Abel no puede 
sostenerse. Sin educar a gente que os muestre una piedad filial mayor que vuestros 
propios hijos, no podéis restaurar mediante la indemnización. Pero hacerlo se traduce 
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en gran sufrimiento. Sin amar a la gente falto de comida o de sueño, no podréis 
dominarlos con amor.  
Yo he pasado por tales circunstancias y he tratado de crear un fundamento victorioso 
en esa manera. Vosotros, no obstante, sois distintos a mí. En el segundo curso de siete 
años, podéis dar las cosas preciosas directamente a vuestros familiares, padres y 
hermanos, convirtiéndoos en Mesías de vuestros familiares.  
Durante el segundo curso de siete años, deberías ser los Mesías de vuestras tribus, y 
deberías cumplir con ellos lo que Jesús y yo no pudimos hacer. Y ganando la victoria 
con vuestras tribus, centrados en vuestros padres y hermanos, podéis completarlo todo. 
Podéis hacerlo en los niveles del individuo, de la familia, de la tribu y de la nación. Y 
así podéis abrirles el camino a todos.  
El punto de partida y la misión del segundo curso de siete años es hacer lo que Jesús 
quiso hacer hace 2000 años; revelar a María y José la voluntad de Dios, y hacerles 
plenamente partícipes de la dispensa. Yo estuve en la posición de hacerlo, pero si 
hubiera amado primera a mis familiares la providencia de Dios no hubiera avanzado.  
Siempre los seres queridos tienen que ser sacrificados y se les pide que lleven su cruz. 
El curso providencial de Dios nos ha mostrado que debemos sacrificar a nuestros 
amados hijos, familias, y tribus, y en cambio, amar a las familias y tribus de Satán 
primero.  
Dios ama y bendice a sus enemigos. Jesús, conociendo el corazón de Dios, fue capaz 
de orar: “Padre, perdónales, porque no saben lo que están haciendo". El curso de la 
restauración no puede realizarse con la fuerza de los puños, sino con el poder del 
corazón. La indemnización debe hacerse de ese modo. Debemos saberlo. Debemos 
conseguir la Bendición que Jesús no obtuvo. De esa manera podemos lograr la 
restauración y la bendición perfectas.  
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1969.02.01 - El Esposo Ideal 
4 de febrero de 1969 - Tokio, Japón 

  
La búsqueda del esposo ideal ha sido un problema a lo largo de la historia. Es y será 
algo importante, no sólo actualmente sino también en el futuro. Para empezar, 
pensemos en cual es el modelo absoluto del esposo ideal.  
¿Es natural que una mujer bella se una a un hombre guapo? En realidad, no lo es. De 
acuerdo al Principio, Él matrimonio debe ser una parte vital del proceso de la 
restauración. Al perderse la verdadera relación de marido y esposa intencionado por 
Dios, Él mundo se hizo tan tumultuoso. ¿Cómo restaurarlo?  
A un hombre le gustaría recibir a una mujer con quien sentirse feliz. De igual manera, 
a una mujer le gustaría un hombre que le diese alegría. Deberían asimismo tener una 
relación en la que Dios y todas las cosas encontrasen felicidad. El entorno y todos los 
seres existentes se entusiasmarían al ver tal pareja, y responderían a ellos 
naturalmente.  
Los pájaros les cantarían y las mariposas revolotearían alegremente alrededor de ellos.  
En el mundo del fenómeno, Dios, Él hombre y todos los seres- hasta los insectos más 
pequeños- se regocijan. Si nuestros ancestros hubieran partido de esta posición, 
tendríamos ya un mundo ideal.  
Una chica tiene la imagen de un chico amado por Dios, y viceversa. Cuando se alaban 
o aprecian mutuamente, Dios y todas las cosas también se deleitan. El nivel de júbilo 
depende que si pueden abrazarse de corazón y si tienen la clase de valor con la que Él 
cielo y la tierra se regocijan. Un hombre y una mujer que se abrazan son ellos mismos 
el lugar donde el universo puede unirse y son la imagen ideal de Dios. este fue la 
esperanza de Dios del mundo originario de la creación.  
Por la caída, no obstante, Él primer hombre y la primera mujer cortaron su relación 
con Dios y la creación. Su actitud hacia el amor se convirtió en egoísta, se abrazaron y 
tuvieron sus relaciones a sus antojos, sin la bendición de Dios. Cualquiera que, incluso 
hoy día, piensa así está, en realidad, atrapado en el territorio de Satán y está controlado 
por su poder. Debéis entenderlo. Hay muchos jóvenes entre los miembros aquí, debéis 
entender la realidad de la restauración mediante la vida en nuestro grupo, que es de 
hermano y hermana. Debéis aferraros firmemente a vuestra pureza. La razón por la 
que la Voluntad de Dios se frustró fue debido a la caída entre el hombre y la mujer. 
Por eso, un hombre sólo no puede seguir la Voluntad de Dios de rectificar o restaurar 
la historia. Un hombre y una mujer deben cooperar por la Voluntad de Dios, y a partir 
de allí podemos tratar con los problemas sociales y nacionales como tema de 
restauración. Sin esa colaboración, no podemos restaurar ni la nación, Él mundo o el 
cosmos. Ésta es nuestra conclusión. Sólo un hombre y una mujer que son responsables 
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por una verdadera reciprocidad y lo realizan fielmente pueden formar une relación 
mutua mediante el amor de Dios. Hasta el presente, esto no ha sido más que una 
esperanza en la mente de Dios.  
La caída ocurrió en el estado intermedio de la etapa de crecimiento. El inicio del 
mundo caído es el resultado de que Adán y Eva se abrazaron bajo el control del amor 
del arcángel. La historia del mundo, que ha recorrido un proceso largo de restauración, 
se convirtió en una historia de agonía. Debemos restaurarlo.  
  
 Él estándar absoluto del amor.  
¿Quién es el dueño del amor? ¿Quién es el anfitrión del amor? Hablando desde la 
posición del hombre, no hay amor sin la mujer. Y una mujer diría que Él amor no sería 
posible sin el hombre. Pero esto es una relación reciproca que en sí mismo no 
constituye un estándar absoluto de amor. Una relación reciproca sin Dios no puede ser 
ideal.  
El dueño, Él anfitrión del amor que está en la posición absoluta, es Dios. Cualquiera 
que roba este amor Divino sin seguir la voluntad de Dios es un ladrón. Una persona así 
es un criminal como los que transgredieron en el Jardín del Edén. Debéis entenderlo.  
La raza humana, herederos del linaje de sangre de ancestros caídos, ha entrado en el 
periodo dónde debe recoger los frutos de las semillas que una vez fueron sembradas. 
No hay más que ver como los jóvenes se han vuelto promiscuos sin hesitar. También 
en Japón hay muchos jóvenes que se comportan así, algunos no tienen ni siquiera 20 
años. Esto simboliza que Él tiempo de otoño está al caer, cuando tenemos que recoger, 
en el ámbito mundial, lo sembrado. Cuando, llegue ese tiempo, se declarará a Dios 
inexistente a menos que alguien aparezca que pueda establecer una nueva relación de 
hombre- mujer, una relación reciproca ideal. Para el mundo es un evangelio increíble 
en la tierra que alguien haya surgido que puede establecer el fundamento para esposos 
ideales y haya causada sensación. Es una buena nueva que alegra a Dios.  
Vosotras, las mujeres de la iglesia de la Unificación, no debéis dejar que cualquier 
hombre de la calle os robe el corazón, que habéis cultivado cuidadosamente. No os 
dejéis embobar Estrictamente hablando, si vuestra fe ha profundizado, y si habéis 
tenido alguna experiencia espiritual, no podríais actuar descuidadamente. El amor 
viene de Dios, y tener relaciones sin principios sin la aprobación de Dios, es satánico. 
Poner a Dios a un lado y amarse el uno al otro, es del mundo satánico.  
Si hay alguien aquí que os habéis deseado, a partir de escuchar este sermón, debéis 
arrepentiros. Nuestros antepasados pecaron y trajeron consecuencias terribles al 
mundo. En consecuencia, si os casáis aparte de Dios por vuestra cuenta, más adelante, 
lejos de ser considerados buenos ancestros, traeréis más desgracia. Nunca es tolerable 
que os amáis de esa forma. Debéis ponerlo todo en las manos de Dios. Incluso si os 
casáis, debéis ser capaces de hacer el amor con Dios en el centro y ver su rostro 
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sonriente. Una relación semejante sería la alegría de Dios. Originariamente, Él acto de 
amor no sería para nada vergonzoso, al contrario, sería la experiencia más sagrada y 
preciosa. Pero Él hombre violó el Principio de Dios, y en la historia se ha visto esta 
relación como pecaminosa y como algo de que sentirnos avergonzados.  
Debemos recibir a los Verdaderos Padres en la tierra para crear una nueva historia y 
convertirnos en nuevos antepasados, Él estándar original debe empezar con los 
Verdaderos Padres. Los jóvenes de la iglesia de la unificación en Japón y en los 
Estados Unidos anhelan verme, ¿no sois vosotros iguales?  
No me siento muy bien. Algunos de vosotros habéis estado haciendo muchas cosas, 
¿no es cierto? Os da igual si estáis escribiendo cartas de amor o si estáis cortejando. Y 
guiñáis el ojo como si tal cosa, como si atuvierais comprando un lápiz en la calle. 
¿Debería tal persona recibir la Bendición? No me gusta. De acuerdo al modelo 
original de la Bendición, no deberían existir tales situaciones. Desde la perspectiva del 
Principio, no estáis calificados para la Bendición. En consecuencia, como los 
descendientes de antepasados caídas debéis restaurar el estándar original.  
Debido a la caída, Dios perdió a sus hijos, su hijo y su hija que habían recibido su 
abundante amor. Asimismo, se perdió la relación de marido y esposa centrado en 
Dios, y desde la perspectiva de los hijos, perdieron la oportunidad de experimentar a 
los Verdaderos Padres. Por una acción de la caída, tres relaciones se destruyeron. El 
punto es como rectificar esos tres tipos de corazones de una vez, de acuerdo al 
principio de la restauración por indemnización, y como poner un estándar que Dios 
pueda aceptar. Ante todo, debemos restaurar el estándar que amamos a Dios como sus 
hijos e hijas verdaderos. Después de haber pasado por ese proceso, a cierta edad, 
centrados en el amor de Dios, nos convertimos en marido y esposa. Y además. 
Debemos tener hijos de bondad, cumpliendo el fundamento de cuatro posiciones que 
regocija a Dios.  
  
La conciencia como hijos de Dios.  
Cuando por primera vez entráis en la iglesia de la unificación y comenzáis una vida de 
fe, lo primero es restaurar la conciencia de que sois los verdaderos hijos e hijas de 
Dios, y también restaurar la posición de hijos centrado en el amor de Dios. Si no 
sentéis en vuestro corazón que Dios os ama, si no estáis tan orgullosos de las 
grandiosas palabras de Dios hasta el punto de estar ansiosos de pregonarlo al universo, 
no podéis sosteneros como los hijos de Dios. Debéis tener una certidumbre absoluta 
confiando completamente en la autoridad de Dios. ¿Tenéis tal estándar que podéis 
cargar al campo enemigo de Satán con la confianza y la autoridad absolutas como un 
hijo celestial a pesar de los obstáculos? ¿Lo tenéis o no? No os queda más remedio 
que subyugar a Satán, quien violo a Adán y Eva o de otra forma no podréis poner el 
estándar para ser bendecidos.  
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Y lo que es más, no podéis convertiros hijos celestiales sin tener el estándar de buscar 
al Satán en el ámbito mundial, o si al menos sois capaces de ser responsables por tres 
naciones a escala nacional. Si lo pensáis, no es una tarea fácil. Afortunadamente, la 
pareja ideal que la humanidad ha estado buscando ha sido establecida.  
Dios y toda la creación se deleitan con la venida de los Verdaderos Padres de eterno 
valor. No obstante, a lo largo de las eras innumerables personas fueron sacrificadas 
para poner el fundamento de su llegada. ¡Que precioso es su valor!  
Cuando seáis marido y esposa, la esposa debe ver a su marido como la encarnación de 
Dios estándo en la posición de su hija. El marido deberá educarla, restaurando la 
posición de hija que Dios perdió. Dios perdió a tres cosas por medio de la caída. Por 
tanto, al marido le toca restaurar la posición de hija de Dios. Desde el punto de vista 
de la mujer, su marido es como su padre. Ella debe creer en el más de lo que cree en 
su padre. Ella debe encontrar un valor con él mucho mayor de la que jamás haya 
experimentado en toda su vida. A no ser que restaure tal corazón ella no podrá 
recuperar la relación reciproca ideal que Satán destruyó.  
Segundo, un marido, por su lado, debe sentirse como hijo de su esposa. Rebosándose 
de alegría en su corazón hacia ella, debe sentirse como un hijo frente a su madre. 
Desde el lado de la esposa, debe sentirse como una madre hacia su marido amándole 
por completo como si él fuera su hijo.  
Tercero, no podéis poner la condición de restauración a no ser que os unáis por 
completo como marido y esposa teniendo tal corazón que os necesitáis absolutamente 
el uno al otro día y noche, y no podéis soportar el pasar tan solo un día sin vuestro 
cónyuge.  
La caída empezó con una mujer. ¿Qué edad tenía ella? Dieciséis. Era menor de edad. 
Una mujer echó a perder el estándar de padres en quien Dios debería haber confiado. 
Siguiendo los principios de la restauración, estrictamente hablando, la persona que 
debe convertirse en la verdadera madre no puede exceder los 20 años. Recibí a mi 
esposa como una joven y la amé como si fuera mi hija. Desde mi lado, la Boda Santa 
debía celebrarse antes de rebasar yo la edad de los 40. ¿A qué corresponden los 
primeros siete años? Fue el periodo en el que eduqué a la madre. Debía haber educado 
a la madre sobre la familia, la tradición y las leyes celestiales. No lo hice 
descuidadamente, sino que oré tanto por ello cada noche antes de irme a dormir, sin 
que la Madre se diera cuenta. Así restauré tres cosas substancialmente, la hija que se 
perdió por la caída, sus relaciones reciprocas, y el estándar de los Verdaderos Padres 
delante de Dios. Este es el camino de todas las personas caídas.  
Podéis decidir por vosotros mismos poner algún estándar, pero vosotros solos jamás 
podéis determinar el estándar celestial, terrenal o cósmico. La persona calificada para 
hacerlo es el Señor de la segunda Llegada, Él Mesías. Este estándar es el punto final 
de la liberación que toda el mundo ha anhelado a lo largo de la historia. En 
consecuencia, cuando la persona con ese estándar aparece, aquellos conectados con 
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sus mentes originales y que tengan un espíritu puro serán atraídos sin ninguna 
explicación a él de forma natural desde el mismo momento en que le encuentren.  
  
Tres etapas en la restauración del corazón.  
Repito, a no ser que restauremos esas tres posiciones de corazón, no se alcanza el 
estándar de la Bendición. Centrado en Dios está el corazón de los padres hacia los 
hijos, Él corazón de los hijos hacia los padres y el corazón reciproco de cónyuges, que 
tienen la confianza de iniciar esos tres modelos de corazón. En el Japón, no hay aún 
nadie calificada para la Bendición.  
En vuestra vida de fe debéis considerar una cosa en cualquier situación, la 
indemnización. Es la oportunidad de ofertar algo por vuestra resurrección. Debemos 
estar por tanto agradecidos por cualquier ocasión de poner condiciones de 
indemnización.  
¿Cómo ponemos condiciones de indemnización? No lo entenderéis a no ser que lo 
aprendáis de mí. Si en el pasado hubiera habido una persona en el Japón dispuesta a 
entender el significado de la indemnización y hubiera comprado ese entendimiento a 
cambio de todo Japón, podría haber unificado ya al mundo. No habría negocio mayor 
en todo el mundo. El problema es si Japón está dispuesto o no a comprarlo. Vemos la 
misma historia en la Biblia. ¿De qué os sirve ganar al mundo si perdéis la vida? No 
podéis comprar vuestras vidas a ningún precio. Debido a que deseamos Viv. sabemos 
la respuesta.  
Los líos de amor entre hombres y mujeres no son permisibles en nuestro movimiento. 
¿No echáis de menos tales líos? (No) ¡Decidme la verdad! ¿Lo echáis de menos? (No) 
Entendéis este punto sin que os enseñen en detalle ya que vuestras mentes originales 
han sido iluminadas.  
Cuando entendéis claramente estos valores internos, os lamentáis tremendamente por 
ciertas acciones del pasado, como escribir cartas de amor con vuestro puño y letra, 
porque al hacerlo, vuestra mano estaba guiado por el deseo satánico de seducir a 
alguien eljos de Dios. Vuestras lágrimas no tendrán fin, no importa cuánto lloréis. En 
aquel momento no erais capaces de imaginaros las consecuencias de lo que hacíais con 
vuestros cuerpos. Os estabais manchando con la sangre sucia de Satán. Para limpiaros 
de eso, os gustaría cortar vuestros cuerpos para purgar esa suciedad. Pero no podéis 
dejaros morir así. Necesitáis hacer ciertas condiciones para limpiaros. Debéis echar 
fuera las manos y los cuerpos usados para Satán. ¿Cómo os recreáis con el amor de 
Dios? Por supuesto, no se puede ni hablar de tratar de mantener una relación sucia. 
¿Ya habéis alcanzada ese tipo de corazón? En cierta manera, en el futuro Eva se habría 
convertido en la esposa de Dios. Una vez que Adán se une con Dios y el espíritu de 
Dios mora en él, Adán sería la encarnación del mismo Dios. Por tanto, para Dios su 
esposa fue violada por Satán. Aún no hemos sometido al que agravio el corazón de 
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Dios. Él ha perseverado en medio de una pena insoportable con la esperanza de 
restaurar Su ideal de la creación. Cuando pensáis en eso, no podéis sencillamente 
robarle la esposa a Dios para vuestro provecho y tener hijos que no que les importe 
para nada el Padre Celestial. Empero, esta es la realidad del mundo de hoy y de la 
relación actual entre Dios y Satán.  
Desde esta perspectiva, Satán es tanto el enemigo de Dios como el nuestro. Sois del 
mundo caído. Si habéis decidido andar el camino de la restauración es mejor acabarlo 
pronto. Cueste lo que cueste, quiero alcanzar la cima. Con tal deseo ardiente debéis 
determinaros en encontrar vuestra mente original.  
  
Buscad el corazón de Dios.  
Levantad las manos los que habéis ayunado por una semana. Cualquiera que nunca ha 
hallado no puede entender el sentimiento de los tres minutos antes de la medianoche 
en el séptimo día de ayuno, aunque alguien intentara explicárselo escribiendo cientos 
de libros. Escribir sobre o explicar el sabor de la miel no es igual que probarlo. Si 
alguien quiere creer en la senda de la cruz, que tome su cruz y la lleve. Alguien que no 
entiende el corazón de Dios debe ponerse en la posición de descubrirlo. Uno debe 
perseverar bajo cualquier dificultad con el fin de buscar el corazón de Dios. Para Dios 
es intolerable que seamos descendientes de antepasados caídos con el corazón 
separado de Él. Además, no se puede ni hablar de crear algún planteamiento humano o 
algún tipo de relación reciproca egocéntrico.  
El Principio nos enseña el ámbito del corazón. Él estándar del corazón está más allá 
del de nuestros antepasados en el mundo caído. En consecuencia, vuestra situación 
será más temible que la de Satán, que cayó en el nivel de perfección de la etapa de 
crecimiento, si cometéis la caída nuevamente después de entenderlo. Incluso Satán 
maldecirá a aquellos que lo hagan. ¿Cómo podrán ser salvados? Debéis comprender 
que es un destino terrible. Cometer la caída después de entender el Principio significa 
repetir el amor caída en presencia de los Verdaderos Padres y del Padre Celestial. La 
caída de nuestros antepasados ocurrió en un tiempo cuando la nueva historia de los 
Verdaderos Padres y del Padre Celestial aún no habían comenzado. Pero caer ahora 
cuando estamos más allá del entendimiento limitado de la historia del pasado es tanto 
más serio, por consiguiente, si lo hacéis, seréis peores que Satán. Estoy seguro que es 
la primera vez que entendéis este tema claramente.  
Especialmente las mujeres debéis ser cuidadosas. Las mujeres de fe en la iglesia de 
unificación están en la posición de Eva antes de la caída. Cuando más pura sea vuestra 
fe, más vendrán los hombres detrás de vosotras. Esos hombres tendrán tantas ganas de 
veros que no podrán dormir. Así serán sus ansias. También en el caso de los hombres 
si tenéis una fe pura, las mujeres del mundo secular os perseguirán. Es exactamente la 
misma situación cuando Satán tuvo un deseo ardiente hacia Eva y Eva caída sedujo a 
Adán.  
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En el momento que experimentéis eso, entenderéis substancialmente que este 
Principio es la eterna verdad. Si no, Él Principio no tiene ningún valor. Debéis superar 
todas las tentaciones hasta el final. Una vez que habéis escuchado esta verdad, podéis 
entender el estándar que tenéis.  
Puede que penséis: "Ahora que Él padre está aquí podemos ser bendecidos 
Preparémonos”.  
Puesto que Él Padre conoce muy bien las circunstancias humanas, seguro que él 
ignorará nuestros errores". Podéis pensar así, pero no estoy obligado.  
La Biblia dice que una mujer embarazada es desgraciada. ¿Cómo pueden aquellos que 
tienen relaciones inseparables con sus maridos, hijos, padres salir de su situación? 
Para liberar a la gente de esas ataduras, Dios ha permitido la propagación de la 
democracia y el liberalismo. En estos días es una práctica común que la gente se 
divorcie, que los hijos no dudan en oponerse a sus padres y a menudo no aprecian el 
trabajo de sus padres. Naturalmente a Dios no le gusta ver esas cosas ocurrir pero esas 
acciones pueden justificarse si permiten que la gente responda más libremente a la 
Voluntad mayor de Dios sin restricciones.  
  
Confesadlo todo.  
Para ser bendecidos debéis pagar indemnización. Si hay alguna mancha del pasado lo 
debéis limpiar. Pero no podéis hacerlo con solo vuestro poder. Necesitáis ayuda. Para 
obtener la asistencia de un abogado debéis confesarle todo hasta lo que teníais 
guardado en vuestros corazones. Si lo hacéis el abogado podrá defenderos en vuestro 
lugar. De otra forma no podéis ser salvos. De igual manera, yo puedo ser vuestro 
abogado intercediendo por vosotros. En consecuencia, aunque no queréis hablar 
debéis confesarme todo los secretos hasta aquello que no habéis contado a nadie.  
¿Deseéis que tenéis dentro muchas cocas que no os gusta? A mí no me gusta mucho 
más que a vosotros. Estrictamente hablando, mi misión no es tratar con este tipo de 
asuntos. Pero para dar la Bendición debo aceptar esa posición. Vosotros sois los 
manchados y sin embargo solo podéis ser bendecidos si se hace la condición por la 
cual se os quite las manchas y quedáis limpios. De otra forma, ya que internamente 
sois unos desastres no estaríais calificados para la Bendición. ¿No es cierto? 
Americanos de ojos azules o africanos de piel oscura, todos son iguales. Si no pasan 
por ese proceso no les reconoceré.  
Estoy al tanto de muchas cosas, Él mundo espiritual quiere que los escuche. 
Escucharlos revela cosas preocupantes. Todas son acerca de abuso de dinero o deslices 
entre hombres y mujeres. Lo entiendo todo. Yo no quiero escuchar esas cosas Pero 
Ellos quieren que a toda costa resuelva esos problemas. Las cosas ocultas en la 
oscuridad son expuestas a plena luz de dic. Esto significa que Él campo de Satán 
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queda despedazado. Por consiguiente, Él estándar para el nuevo mundo puede 
establecerse.  
También aquí en Japón, salen poco a poco a la luz rumores acerca de problemas entre 
hombre y mujer como resultado de la Bendición. Yo me entero de los que se hacen 
promesas egoístas. Tienen que confesarse aunque no quieren que ser expuestos. Los 
que se miran el uno al otro como algo más que meramente hermano y hermana son 
Satán. No está permitido hacer tales cosas. Si tenéis la más mínima tendencia debéis 
cortarlo.  
Hasta el momento, yo me he hecho responsable por vuestras cargas y las he llevado 
por vosotros de modo que pudierais poner las condiciones de indemnización para 
vuestra bendición y construir una familia verdadera. A pesar de que yo he cumplido 
esa responsabilidad, si vosotros violáis la ley celestial, será una cosa terrible con la 
que cargaréis a decenas de generaciones de vuestros antepasados. Si cualquiera de 
vosotros que entendéis el corazón del Principio acerca de la caída tomáis la decisión 
de casaros de todas maneras por vuestra cuenta y tenéis hijos, ¿quién podría tomar 
responsabilidad por romper el estándar del Principio? Ni siquiera Dios toma 
responsabilidad por eso. En el Antiguo testamento apedreaban a los adúlteros. 
¿Podríamos hacer algo por los que son peores que eso?  
¿Después de todo quién paga la indemnización? Sois absolutamente vosotros mismos. 
Fue el hombre que perdió la habilidad de dominio por la caída. Por lo tanto, no 
importa cuánto os dan consejos, debéis decidir lo que es verdad o no y hacerlo. Sea 
cual sea la senda que recorren los demás debéis ir vuestro propio camino. No tenéis el 
tiempo de distraeros con los chismeaos. Debéis sentiros siempre presionados por el 
trabajo de restauración. No tenéis ni tiempo de dormir por las noches. No tenéis 
tiempo para comer sentados en una silla. Debéis ser las personas que tienen tal 
corazón intenso de restauración.  
Ya que Dios ha perseverado a lo largo de 6000 años de historia no tenéis la 
calificación de presentaros ante Dios a no ser que pagáis indemnización el periodo de 
los primeros siete años. ¿Cómo condensar 6000 años de historia en siete años e 
indemnizarlo y cómo heredarlo de corazón? ¿Pensáis que es cosa fácil? La 
restauración es un curso muy largo que no podéis acabar ni aunque os esforzáis desde 
el tiempo de vuestra niñez. En consecuencia debéis estudiar fuertemente y hacer todo 
lo que está a vuestro alcance para cumplir vuestra responsabilidad.  
No podéis imaginaros cuanta indemnización yo he pagado para alcanzar este punto. 
He sido tan serio. La cárcel no es un problema, ser torturado no es un problema ni lo 
es ser decapitado. He estado trabajando en silencio a riesgo de mi vida por muchos 
años anhelando el tiempo en que podría aclararlo todo. Mi seriedad inspiró tanto a 
Dios que no tuvo más remedio que simpatizar conmigo. Por consiguiente, pesa a que 
me mantengo callado, videntes en todo el mundo están empezando a trabajar por mí 
causa. Están moviendo al mundo espiritual para el éxito en cada rincón del mundo.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   119  

  
  
Nuestras bodas masivas.  
Pensemos ahora acerca de la ceremonia de boda. Hemos tratado con la historia de la 
restauración. ¿Por qué celebramos bodas masivas? ¿Queréis saberlo?  
El mayor evento cósmico habría sido la Bendición de Adán y Eva en el Jardín del 
Edén. También en el caso de Jesús la nación entera de Israel debería haber celebrado 
su boda. Celebramos bodas masivas para indemnizar de acuerdo con el Principio lo 
que no se cumplió a escala cósmica en el Jardín del Edén. En consecuencia, la 
Bendición de 430 parejas fue una noticia sensacional en el mundo. Causó controversia 
en todos partes. Fue igual como si hubiéramos celebrado la ceremonia de boda en el 
ámbito mundial. Las celebraciones de bodas de Dios deben ser de esa forma. Si les 
mostramos a todo Seúl nuestra Bendición es como si hubiéramos invitado a decenas 
de millones de personas.  
Las ceremonias de boda de la iglesia de unificación tienen ciertas condiciones. Hasta 
el momento las ceremonias de boda han sido egocéntricas y para indemnizarlo 
debemos darle alegría a Dios mediante celebraciones públicas. Cada parte de la 
ceremonia dentro de los ritos de la boda es una condición especifica de indemnización 
por la restauración. Esto es necesario debido al Principio. El Principio claramente 
explica que nuestra Bendición ha sobrepasado el estándar de novio y novia que Jesús 
no pudo cumplir y nuestra Bendición alivia la pena Celestial relativo a la caída.  
¿Sabéis una condición de indemnización que yo he descubierto? Es el donativo de 
indemnización. Es la condición de dar un donativo con sudor y que no se da de una 
vez sino a lo largo de cuatro años. Mi comprensión debe ser un misterio para vosotros,  
No podría ser una condición de indemnización si Dios diera la solución. La historia de 
6000 años fue prolongada a causa de que Adán no supo lo que debía hacer y resolver 
por sí mismo. Por tanto, yo tuve que descubrirlo por mí mismo. El hecho que resolví el 
tema de la indemnización y he puesta el estándar cósmico de la historia y lo he llevado 
a cabo es todo un éxito histórico. Por tanto, soy el vencedor.  
Los santos que pasaron al mundo espiritual, Jesús, Confucio y muchos otros, todos 
ellos me admiraron. A causa de esto el mundo espiritual será unido y el infierno 
liberado. Esto ocurrirá realmente. Si no os lo creéis id al vidente más famoso en Japón 
y preguntadle acerca del Reveo. Moon y entenderéis claramente. La organización en el 
mundo espiritual que nos está apoyando está conectado a la tierra. Consecuentemente, 
cuando una, dos o tres naciones están frente a Dios y Le apoyan el mundo será 
restaurado sobre su fundamento. Podemos avanzar teniendo este tipo de esperanza.  
Otra condición de indemnización que tenéis al ser bendecidos en matrimonio es la de 
40 días de separación. Debéis hacerlo no tan solo para indemnizar los 40 días de la 
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resurrección espiritual de Jesús sino también con el propósito de entrar en el ámbito de 
la resurrección en la vida substancial estando en la tierra.  
Necesitáis pasar por cierto curso antes de poder amaros como marido y esposa. Para 
ser victoriosos en un curso de indemnización tan difícil, a partir de ahora nunca más 
debéis pensar en una relación egoísta con alguien del sexo opuesto, ni deberías 
provocar tales pensamientos o iniciar tales conversaciones. La Bendición siempre 
incluye cierta indemnización. Esto es indiscutible.  
No hay lugar para clemencia relativo a la indemnización. La iglesia de unificación es 
un sitio temible. No es una amenaza es la conclusión del Principio.  
En el ámbito del Principio no hay lugar para tolerar el pecado. El plan de Dios no se 
puede cumplir si no superamos el pecado. Satán no nos puede acusar. Por tanto, si lo 
quisiera tengo el derecho de golpear a Satán de la misma forma que él atacó la bondad. 
Si Éligiera aplicar el método que Stalin uso para eliminar la religión de su país o si 
decidiera de maldecir a una cercara parte del universo, bueno, lo podría hacer pero no 
es nuestra manera de trabajar. Empero, Él quid de la cuestión es que cada uno es 
responsable por su propia restauración por indemnización.  
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1970.09.17 - Lo que deberíamos hacer a lo largo 
de nuestra vida 
17 de setiembre de 1970, Seúl, Corea  
  
La gente que esta reunida aquí hoy tiene distintas edades, algunos están en sus treinta, 
otros en sus cuarenta y aún otros en sus sesenta. No os resistáis al hecho de envejecer. 
No perdáis vuestra esperanza aunque la vida que habéis llevado hasta el momento no 
alcance el nivel de vuestro ideal. Al contrario, debéis reflexionar sobre vuestra vida 
con el fin de esforzaros y preparaos más para sacrificaros por el bien de la raza, la 
nación y el mundo.  

Puede que la gente joven de 20 a 30 años de edad tenga mucha esperanza para el 
futuro de la nación y por el bien de la historia humana. No obstante, no basta con tener 
esperanza, lo importante es que no estéis dominados por el ambiente sino que seáis 
vosotros los que lo controléis. Tenéis que influenciar a vuestro entorno, consolando a 
personas solitarias, dando fuerza a los que no la tienen y siendo la esperanza del 
futuro. Por tanto, debéis pensar profundamente sobre qué tipo de vida deberías llevar.  
¿Qué tipo de vida debería llevar los miembros de la iglesia de unificación si se les da 
la misión celestial de ofrecerse por el bien del mundo? Esto es un problema serio.  
A partir de este momento, debéis ser las personas que resucitan la historia. Pensemos 
en los antepasados que vivieron en este país y fallecieron. ¿Suponéis que desearon que 
este país fuera débil? No, ciertamente tendrían la esperanza de que este país fuera 
mucho más fuerte y próspero. Si es así, ¿cuándo podremos cumplir en la tierra el ideal 
que nuestros antepasados anhelaron? Debemos crear en la tierra las condiciones que 
realicen sus esperanzas.  
En consecuencia, debemos dar estimulo esperanzador a la nación y tener una 
subjetividad firme. Pero Él problema es si ya hemos venido a ser o no tales personas.  
Debéis pensar. “Debo tener éxito. Debo ser un éxito al menos en mi campo”. Debemos 
tener confianza y armonizar con nuestro entorno. Viendo la situación actual ¿qué tipo 
de estrategia debemos desarrollar? Esto es otro problema. ¿Deberíamos usar una 
estrategia convencional? Deberíamos emprender esta batalla espiritual declarando”: 
Somos suficientes en números y fuerza así que luchemos”. ¿Podemos tener esta 
actitud en estos momentos? Aún no hemos alcanzado ese nivel.  
¿Entonces, qué estrategia escogeremos? La única estrategia para cumplir nuestra meta 
es la de atacar por sorpresa. ¿Cuándo deberíamos hacerlo? ¿Deberíamos atacar a plena 
luz del día? Nadie haría eso. En realidad, atacar a media noche es lo natural. Hay 
diferente tipos de media noches. Para efectuar la operación escogeremos, entre una 
noche tranquila y otra tormentosa, la posterior, una odiada por todo el mundo y en que 
nadie quiere moverse. No es un camino sencillo. Es más bien el camino que nos exige 
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escalar la cima empinada de una montaña. Es un camino de espinas. Determinamos la 
vida o la muerte al escalar el sendero más ladeado. Nadie espera que un comando 
tenga éxito en ese camino. ¿Quién en este país puede llegar a ser este cuerpo de ataque 
hoy día? No hay nadie más que los miembros de la iglesia de unificación. Convicción 
para morir por la causa  
¿Qué actitud espiritual deberíamos tener para avanzar en este camino? Existe el riesgo 
de morir mientras atacamos al enemigo. Esta convicción es buena. Si morimos así 
seremos seguramente resucitados. Debemos enfrentarnos a la situación con esa actitud 
de confianza.  

No podemos cumplir una misión ardua sin una actitud firme. La fe absoluta es vital. 
Debemos perseverar, teniendo fe hasta el final. Debemos avanzar a lo largo de este 
camino no importa cuánto tiempo nos tome. Si no podemos cumplir la misión en una 
generación debemos dejar atrás el deseo y hacer que lo cumplan nuestros 
descendientes. Nuestra misión es cumplir el mandato del Cielo, que no se ha dejado 
sin realizar.  
Desde esta perspectiva, Él camino que Él miembro de unificación debe andar no es 
sencillo. Debéis ser conscientes de que nuestro destino es ser victorioso mediante 
milagros increíbles, milagros que nadie puede imaginarse. Deberíamos reflexionar 
sobre nuestra vida y ser críticos con nosotros mismos.  
Una de dos, o lideráis la iglesia de unificación, o bien seguís a sus líderes. Debemos 
vivir por esta causa noble y morir por él. Sabemos muy bien que andar este amino 
representa hacer muchos sacrificios, pero hay que luchar hasta la última persona.  
Digamos que todos nosotros llegamos a ser un sacrificio y la última persona está a 
punto de morir. ¿Que debe él hacer en ese momento? No debería morir con el 
enemigo, sino con el Padre Celestial. Ese es un hombre sabio. Jesucristo vivió una 
semejante vida. Jesucristo anduvo con el Padre Celestial en cualquier circunstancia. 
Este es el único camino para implantar la tradición celestial en el mundo satánico y 
permitir que de esa forma hereden nuestros logros históricos. Todo está contenido en 
la actitud de Jesucristo cuando dijo”: No se haga mi voluntad, sino la tuya”. Debemos, 
pues, tratar de ajustarnos a ese estándar. Este debe ser el camino más adecuado.  
Ya que Jesucristo anduvo este sendero, su ideal ha sido seguido a lo largo de la 
historia y ha sido capaz de influenciar considerablemente el mundo actual. Ya que 
Jesús lo hizo de esa forma, Él cristianismo no pudo más que desarrollarse en una 
religión a escala mundial. Una religión semejante no puede perecer nunca. Debemos 
entender con claridad que ese es el único camino religioso que crea el fundamento de 
victoria y que firmemente salvaguarda los lazos de la tradición. Nuestra iglesia fue 
establecida para el bien del mundo, para cargar con los problemas del mundo, que de 
hecho son una pesada losa.  
El paralelo 38 divide a este país. Pero si hay un problema aún mayor, debemos 
determinarnos a resolverlo. El tema más serio no es el paralelo 38 en nuestro país, no 
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debéis olvidar nunca que aún permanece el problema del paralelo 38 entre China, la 
Unión Soviética y nosotros. El paralelo 38 coreano ha sido creado como una especie 
de entrenamiento preparatorio para quitar el paralelo 38 con China y la Unión 
Soviética en el futuro. Si podemos resolver el paralelo 38 en este país, y si podemos 
solventar los segundos y terceros paralelos 38 a escala mundial, podremos tener el 
dominio sobre el nuevo mundo y presentar una dirección clara. De esa manera, 
podremos ostentar la fuerza para preponderar sobre el comunismo a escala mundial  
El comunismo, hasta hoy día, ha usado tácticas de camuflaje para invadir a otras 
naciones en el mundo. Debemos saber claramente que Satán está detrás de ese poder. 
El comunismo ha basado sus actividades en el mal. Esto es ciertamente el trabajo del 
Diablo. ¿Somos capaces de ganar la victoria sobre semejante Satán? Esa es la 
cuestión.  
Debemos saber con claridad que es más importante contribuir al mundo, al cosmos y a 
la historia que a los éxitos personales o nacionales. Todas las personas somos iguales 
en que comemos pero la diferencia radica en que tipo de vida llevamos. Lo que 
importa es lo que dejaremos en herencia al finalizar nuestra vida. Lo que dejemos no 
debe ser sólo por el bien de una nación. Lo que dejemos debe basarse en la tradición 
de la unificación y debe ser para el mundo Debe ser algo que la raza humana entera de 
los 30 millones de personas reciban con los brazos abiertos  

El comunismo ha empezado a preocuparse  
Hoy por hoy hasta los comunistas se están dándose cuenta de nuestra determinación. 
Empiezan a acumular angustia. Planifican una segunda o tercera estrategia de acuerdo 
al nivel de ansiedad que sienten. No obstante, nunca debemos ser derrotados. Para 
ganarles, debemos ser superiores desde el primer hasta el último punto, adquiriendo 
nuestro poder de Dios. Si lo podemos hacer así, la solución sería bastante sencillo.  
Ya que en la realidad no es tan sencillo, nuestra estratagema debe ser ganar incluso en 
la derrota. ¿Cómo lograr eso? Esa es la estrategia del Padre Celestial.  
Históricamente hablando, la gente buena siempre ha sido pisoteada. Mirad a los 
santos. Si lo vemos sólo desde esa perspectiva, parecen gente derrotada. No obstante, 
los santos nunca han sido derrotados, al final siempre salen victoriosos. Esta es la 
estrategia del Cielo. Jesús también lo usó. Por tanto, Él camino que vamos a recorrer 
nunca será fácil. Andamos un sendero de dolor y sufrimiento. La persona que escoge 
el camino fácil es ciertamente un traidor del cielo.  
En nuestra iglesia de la unificación los que trabajaron por su propio provecho han 
desaparecido todos. La gente que trabaja en silencio por el bien de la nación y el 
mundo sin que nadie los vea, tienen profundos lazos sin necesidad de promesas 
habladas. De la misma forma, a la hora de rezar, es importante hacerlo en un lugar 
desconocido y hacer lo mejor. Esta clase de persona permanecerá hasta el final, y se 
convierte en un tesoro en el corazón de Dios.  
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La iglesia de Unificación está haciendo un esfuerzo desesperado por encontrar a tales 
personas. Hacemos un esfuerzo semejante para crear una calidad de fe que represente 
a millones de personas. Sólo podemos liberar al Cielo cuando practicamos este tipo de 
fe.  
La persona que sube a la cima de la montaña para derramar lágrimas por el Cielo es 
más sería que aquella que ora por la paz mundial. En este sentido la oración de Jesús 
en el monte de Getsemaní mucha más sería que cualquier otra. SI existe una persona 
así el cielo no puede más que abrazarle y preocuparse por ella. Debemos saber 
representa la esperanza para toda la humanidad. El cielo trabaja con ese tipo de 
persona, Él que vive por sí mismo no puede ser una luz para los demás. Pero una 
persona que vive por el bien de la nación, del mundo y del cielo puede entrar en la 
esfera de la resurrección. Sólo el cielo permanece hasta el fin. Los que viven por el 
Cielo serán los que vivan hasta el fin.   
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1970.10.13 - El cambio del linaje de sangre: La 
verdadera experiencia de salvación por el Mesías 
13 de octubre de 1970 - Seúl, Corea  
  
¿Cuál es el propósito final de la providencia de Dios? Es el de completar la salvación, 
que representa la perfección completa. Nadie busca lo incompleto en nada.  
Los seres humanos han caído y han heredado el linaje de sangre de Satán. ¿Quién es 
Satán? Satán es el enemigo del amor de Dios. Originariamente, Dios creó a Adán con 
la meta de convertirle en la manifestación substancial perfecta de Dios. Adán debió 
haber sido el cuerpo substancial de Dios. Nadie aparte de Dios, Él Creador, puede 
tener dominio sobre todas las cosas. Esto es así porque para tener el domino completo 
es necesario tener conocimiento completo Sólo Dios conoce enteramente todas las 
cosas, por tanto, sólo Dios puede tener el dominio completo. Adán mismo es una 
criatura y como tal le es imposible dominar totalmente la creación. Por consiguiente, 
Dios hizo a Adán en Su imagen para que así Él pudiera vivir directamente en Adán. 
En otras palabras, la intención de Dios fue la de poner a Adán en la posición de 
resonar con Él y quiso controlar al universo directamente a través de él.  
  
La creación de Adán  
¿Cómo podría Dios obrar mediante la forma de Adán? Dios creó todas las cosas con 
formas, Pero Él Dios invisible no tiene ninguna forma. Referente a lo grande, Dios es 
infinitamente grande, y referente a lo pequeño, Dios es infinitamente pequeño. Las 
cosas materiales no pueden ser dominadas directamente por Dios, no importa la forma 
que tengan. Consecuentemente, en el mundo creado de las cosas materiales, Dios creó 
al ser humano, que posea personalidad o espíritu, para ser el dueño. Dios no debe tener 
dominio meramente sobre todas las cosas terrenales sino también sobre todo el mundo 
espiritual infinito. Los arcángeles y todos los otros seres espirituales son entes 
substanciales invisibles. También era necesario cierta forma invisible para tener 
dominación sobre el mundo substancial invisible. ¿Dónde se podía encontrar esa 
forma? Dios podía obtener esa forma únicamente mediante Adán. Por consiguiente, 
Dios planeó dominar tanto el mundo espiritual como el mundo físico mediante la 
forma de Adán, con Adán como el centro. Eso fue el propósito de la creación. 
Consiguientemente, Dios, con el fin de dominar todas las cosas, tenía una relación 
substancial con Adán, Él ser substancial. La perfección de Adán habría representado la 
perfección de la forma externa visible de Dios (Hyung Sang. El cuerpo y la 
personalidad o espíritu de Adán eran iguales a las de Dios, Él centro de la esfera 
incorporal.  
Dios no podría dominar al mundo de la forma sin tener una forma. Con esa idea en 
mente, Dios creó a Adán.  
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La segunda meta de Dios era de conseguir la perfecta unidad entre Él mismo y Adán. 
¿Qué les vinculaba? El hombre es la representación vertical de Dios, Él ser vertical. El 
punto central de conexión, llamado amor, es el hilo que enlaza a la gente con la 
eternidad. Los seres humanos, poseedores de cuerpos físicos, deberían unirse con Dios 
mediante el amor, y al hacerlo, se conectan al amor infinito, disfrutando de la mayor 
felicidad. El mundo ideal o de bondad se base en el ámbito de la felicidad. En ese 
estado contemplas al mundo sintiéndote completamente unido a Dios.  
La humanidad anhela por el ideal original de la creación, un mundo armónico. Este 
deseo se centra en el amor. Por tanto, para realizarlo debéis vivir rodeados de amor. 
Debéis sentir y experimentar amor en vuestras vidas. El propósito de Dios para el ser 
humano es que se unan a Él mediante el amor. Dios y el hombre se unen por medio del 
amor. Este es el propósito de Dios de la creación.  
  
La resurrección del amor  
Dios quiso que Él hombre y la mujer tuviesen sentimientos de amor el uno hacia el 
otro. Él quiso que Ellos cumpliesen perfectamente el propósito de la creación y que 
experimentasen el amor de forma libre y natural. Esta es la razón por la que Él quiso 
unirse con el hombre mediante el amor. No obstante, por medio de la caída el hombre 
tomó el rumbo opuesto, y el punto central de conexión fue ocupado por el arcángel. El 
resultado fue que Él universo se transformó en un embrollo de confusión.  
El amor, Él punto central que debería haberse conectado a Dios, se vinculó en realidad 
a Satán. El motivo del enlace fue la opuesta a de la de Dios. Consecuentemente, Él 
estándar de la conciencia y el de la carne se opusieron el uno al otro. La gente no se ha 
relacionado centrado en el amor de Dios, sino en la de Satán.  
Por esta razón, para liberarse de la atadura del amor satánico, la humanidad hasta hoy 
día ha estado sufriendo por 6.000 años bíblicos de historia. Dios, para recuperar el 
punto central necesario, no pudo penetrar directamente en la mente interna de la gente, 
por tanto, para entrar en su conciencia, Él tuvo que adoptar un método indirecto. Dios, 
por tanto, ha mandado a lo largo de la historia a santos, profetas y sabios con la 
esperanza de que la gente caída pudiese recibir Su amor y Su verdad. esta ha sido la 
historia de la restauración hasta hoy día. La providencia de Dios ha estado centrada en 
recuperar el amor. Su meta ha sido restaurar a personas cuyas conciencias estén 
habitadas por Dios. Aspira a la unión mediante el amor de Dios.  
Dios creó el ámbito de la nación elegida de Israel y a lo largo de 4.000 años de historia 
bíblica, les ha estado guiando.  
Centrado en su fe, Él judaísmo, que estaba en la posición de Abel respecto a la nación 
israelita, les enseñó a esperar al Mesías. La nación de Israel junto con el judaísmo 
debieron haber erigido los fundamentos de fe y de sustancia. El fundamento para el 
Mesías se hubiera completado de forma natural si se hubiera conseguido la unidad a 
escala nacional basado en estos dos fundamentos. Dios sufrió enormemente a lo largo 
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de esos 4.000 años con la esperanza de que se alzase el fundamento. Del mismo modo, 
la nación israelita buscaba también un fundamento nacional.  
No obstante, desde la perspectiva del principio, Dios tenía que enviar a Jesús a la tierra 
a su debido tiempo, incluso Si Él fundamento no estaba completada. Si Él judaísmo e 
Israel se hubiesen unido, Jesús podría haber tomado la posición de Verdaderos Padres 
puesto que se afirmaría en el fundamento substancial para el Mesías. Ya que no pudo 
estar en la posición de Verdaderos Padres, él no pudo perpetrar el cambio de linaje de 
sangre centrado en un nuevo amor. Este es la explicación del principio.  
  
La necesidad del Mesías  
¿Luego, para qué necesitamos al Mesías? ¿Cuál es su propósito? Viene con el 
propósito de salvarnos. Para salvarse, Él hombre debe volver al punto que le conecte 
con el amor de Dios. ¿Cómo se logra eso? Las personas han heredado el linaje de 
sangre de Satán convirtiéndose en seres substanciales que no tienen nada que ver con 
el linaje de sangre de Dios. Somos lo opuesto a la esfera del amor de Dios, y esto debe 
indemnizarse. El pecado original del hombre debe liquidarse; es decir, debe cambiarse 
el linaje de sangre de Satán. Pero la gente caída no puede hacerlo por sí misma, por 
eso el Mesías es necesario.  
¿Quién debe hacer el trabajo de erradicar el linaje de sangre de Satán, heredado 
generación tras generación,  
profundamente arraigado dentro del hombre? Si hay alguien que lo puede hacer, estos 
son los Verdaderos Padres. Los Verdaderos Padres deben llegar a ser uno con el amor 
de Dios, estableciendo un buen estándar reciproco con Él y amar al mundo como si 
fuera de ellos. De otra forma sería totalmente imposible erradicar la naturaleza caída y 
el pecado original. Por tanto, los padres falsos y los Verdaderos Padres deben competir 
y luchar el uno con el otro por amor, Pero Él amor de los Verdaderos Padres 
prevalecerá. El amor satánico será extraído del hombre y el linaje de sangre será 
cambiado.  
  
El sendero de Jesucristo  
Jesús quiso establecer ese estándar en su vida. Para hacerlo, él proclamó en el inicio de 
sus tres años de ministerio público:  
“El que ama a su padre o a su madre más que a mí, no es digno de mí, y el que ama a 
su hijo o hija más que a mí no es digno de mí, y el que no lleve su cruz y me sigue 
detrás no es digno de mí”. (Mat. 10: 37-38)  
El Mesías puede erradicar la sangre satánica, pero para que lo haga, debéis obedecer y 
seguirle.  
Cada cual debe llevar su cruz. Si no podéis hacerlo, no podéis ser salvados. Debéis 
estar dispuestos a enfrentar la mismísima muerte. Estableciendo ese estándar absoluto, 
vuestro linaje de sangre malo puede ser limpiado. Para limpiarlo, no basta con sólo 
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hablar de ello o tener sentimientos acerca de ello, debemos trabajar duro y tomar 
manos en el asunto. Debemos hacer cosas fuertes como ayunos u oraciones, yendo 
más allá de los límites de la vida y la muerte. La primera batalla de Jesús fue superar 
este límite, protegiendo el amor de Dios más que su propia vida física, estableciendo 
la condición que no permite la acusación satánica. Recibió una persecución tremenda 
de parte de la familia de José, y tuvo que ayunar y orar por 40 días. El increíble curso 
que él tuvo que atravesar le llevó al borde la muerte, aún a pesar de tener dentro de él 
vida y sentimientos. En medio de esa batalla entre la vida y la muerte, él tenía que 
asegurar su unidad con el amor de Dios. Jesús sobrellevó ese sufrimiento con la 
dedicación total de no dejar nada sin cumplir. Él estableció la victoria en el nivel 
individual, pero para situarse como el Mesías, su reto fue como poder conectar esto 
con todo la historia humana y como reconstruir todas las circunstancias del pasado 
obteniendo un fundamento victorioso, resolviendo los fallos del pasado.  
  
El fundamento de amor  
¿Dónde se realiza el cambio del linaje de sangre? El hombre debe ir más allá del límite 
de la vida y la muerte a escala individual. El individuo debe pasar por situaciones de 
vida y muerte por el bien de Dios y de la dignidad humana. Ese es el estándar de la fe.  
El ideal original con la que Dios creó al hombre fue que se uniera con Su amor. El 
hombre debe anhelar por el amor de Dios, olvidándose incluso de su vida. A menos 
que no sientes ese amor en el corazón, no puedes rebasar la franja de la muerte. Por lo 
tanto, una religión perfecta no empieza desde la afirmación sino desde la negación. 
¡Hay que negarse totalmente! Si queremos confrontar a Satán debemos considerar la 
vida misma como algo de poco valor. Este es el requisito para cualquier persona que 
desea tener una vida de fe.  
Pero en el caso de Jesús, no le basta con estar sobre el fundamento individual, también 
debe mantenerse en el nivel de la historia. Con ese propósito y para invertir la 
dirección de la historia, él tuvo que pasar por todos los cursos de la misma. No le fue 
legado ninguna victoria del pasado. Solamente mediante su vida de ministerio público 
podía restaurarse la historia. Para establecer el fundamento de amor en el mundo, 
Jesús desarrolló por 30 años el modelo de un corazón público, centrado en el corazón 
de Dios. Trabajó para establecer de nuevo el fundamento de amor perdido desde el 
tiempo de Adán.  
El amor en la historia se inició a partir de padres malos. Por consiguiente, Él curso 
debe invertirse regresando al ideal original de la familia de Verdaderos Padres 
centrados en Dios. Para lograr esto, Dios ha elegido a ciertos representantes del mundo 
y de la historia en las etapas de formación, crecimiento y perfeccionamiento. La 
historia se ha desenvuelto en un curso inverso.  
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Enseñanzas de resurrección  
¿Qué significado tiene esa historia? Una persona nace en el momento en que la semilla 
de un hombre se introduce en una mujer. ¿Dónde empieza el camino inverso? Dentro 
del vientre de la mujer. Se debe establecer la condición de darle la vuelta a la historia 
desde el vientre. La semilla existente dentro del cuerpo del hombre es el punto de 
partida de la restauración completa. Debe ponerse la condición que la semilla dentro 
de un hombre se una al amor de Dios. Sin cumplir esa condición, no se puede 
conseguir la inversión completa del linaje de sangre. Dios ha estado trabajando por 
medio de ciertas familias para concebir a un hijo puro.  
La religión debe seguir el sendero de Dios. Por eso, una religión a escala mundial debe 
enseñar acerca de la necesidad del renacimiento. Por lo tanto, Él cristianismo ha 
llegado a ser una religión mundial tanto en concepto como en la realidad. Enseña que 
todo el mundo debe renacer, tal y como Jesús le dijo a Nicodemo”: A menos que no 
nazcas de nuevo, no puedes ver el Reino de Dios”. (Jn 3:3)  
Hasta el momento no se ha entendido el fundamento de la resurrección. Debéis 
establecer la condición de heredar el corazón de la historia, de otra forma, no puede 
cumplirse el comienzo y la motivación de la resurrección. Debías entender esto.  
Se deben poner condiciones que invierten el linaje de sangre, permitiendo que la 
semilla que se transforme en un futuro hijo penetre la medula de los huesos de Adán y 
logre conectarse al amor de Dios.  
De otra manera, no podéis nacer de nuevo como los hijos de Dios. Esta enseñanza está 
fundamentada en la Biblia, que es la palabra de Dios.  
  
Amor a Jesucristo  
Los cristianos saben que Jesucristo es el Señor y la fuente del amor. Quieren unirse 
con él y recibir su amor. Pero no pueden hacerlo con sólo leer la Biblia. Sólo si ansían 
por y anhelan a Jesucristo pueden formar parte de él. Si realmente se sienten cerca de 
él, entonces, si él se siente triste ellos también se sienten igual. Las emociones y los 
sentimientos de un hombre influyen la semilla en su cuerpo. Cuando un hombre se 
siente feliz, esto afecta a su semilla, y cuando esta triste pasa lo mismo.  
¿Qué significa entonces realmente creer en Jesucristo? Él es un hombre. Era como el 
Adán original antes de la caída. Después de todo, Jesucristo es el padre espiritual. Sin 
unirte con tu Padre, no puedes renacer. El cristianismo es la única religión que enseña 
que la gente debe anhelan por Jesús y amarle y recibirle como una novia recibe a su 
novio.  
Deberíamos desear penetrar a Jesús hasta la misma medula de sus huesos.  
Esta enseñanza tiene un significado profundo con doble dimensión. Debido a que toda 
la gente del mundo se originó a partir de las semillas de Adán, hay mucha gente 
ansiando volver al Adán original. El Espíritu Santo es el aspecto femenino de Dios que 
nos exhortar volver a Jesús, Él Adán sin caída. Así pues, todos los cristianos deben 
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formar parte de la semilla dentro del cuerpo de Jesús para llegar a ser sus hijos, 
renaciendo por medio del Espíritu Santo.  ¿Cuántos cristianos han mantenido su fe? 
Nunca han comprendido esto, ni siquiera lo han soñado. Se ha pensado que 
simplemente por creer incondicionalmente en Jesús se podría entrar en el reino de los 
Cielos.  
Pero desde el prisma del principio, la restauración es mucho más compleja que eso. 
Incluso si la gente quiere volver a Jesús, no basta con idolatrarle, pero en realidad 
deben llegar a ser parte de su carne y medula. Pensad en lo difícil que ha sido para 
Dios conseguir esto en la historia.  
Ha habido tantas barreras satánicas, legiones de enemigos que han bloqueado a Dios 
en el cumplimiento de Su voluntad. Dios no ha podido derrotar el ámbito satánico de 
una vez, sino que paso a paso ha tenido que hacer sacrificios, yendo por muchas 
luchas. ¿Cuánta gente tiene tanta fe como para que de verdad quieran entrar en la 
carne y el cuerpo de Jesús? No podéis entrar en el cuerpo de Jesús salvo mediante el 
corazón y el amor. La verdad o la justicia no pueden conectaremos con Jesús, sólo el 
amor. El amor es primero, antes que la vida. El ser humano nace del amor paternal. 
Sin ese amor no hay nada que nos podría conectar con Dios, pero con amor es 
totalmente posible. El amor va más allá que la historia, trascendiendo tiempo y 
espacio.  
¿Por qué os digo estas cosas tan claramente? Ha llegado el momento en la historia de 
la restauración de dar el primer paso hacia un nuevo mundo, centrado en el corazón de 
Dios. Es, por tanto, un momento muy importante, no sólo para cambiar vuestro linaje 
de sangre, sino que también es el tiempo de cambiar vuestras vidas. Debéis poner los 
primeros pasos con entendimiento de causa, sino Satán os acusará diciendo”: ¿Eh, de 
donde vienes tu? Deberías decirle”: Vengo del Jardín de Edén antes de la caída, desde 
el mismo seno de Dios”. Debéis ser capaces de dar este testimonio”: Por mí mismo no 
soy digno de estar aquí, pero estoy en esta posición con el apruebo de la persona 
digna. El edificio fue construido por un arquitecto de fama mundial, pero la propiedad 
puede transferirse. Se me ha dado a mí la adquisición”. Si le habláis a Satán de esas 
manera deberá rendirse.  
  
El camino del renacimiento  
Debemos entrar en Jesús y conectarnos al amor de Dios, poniendo la condición de 
unirnos a la carne y al cuerpo de los Verdaderos Padres. Debéis seguir el camino de 
amar a Jesús y al Espíritu Santo, amándose y anhelando el uno por el otro. De otro 
modo, no podéis renacer. El Espíritu Santo está en la posición de esposa de Jesús. El 
hijo debe pasar por el amor de los padres espirituales para recibir renacimiento. Sólo 
mediante la relación amorosa de masculinidad- feminidad puede haber nacimiento o 
renacimiento. Esto no se puede cuestionar. Para este propósito, debéis sentir gran amor 
y afecto por Jesús, movidos por el Espíritu Santo. Este es el trabajo del Espíritu Santo. 
Jesús es el novio y el Espíritu Santo la novia. Mediante la alegre experiencia de 
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unidad, Él amor original perdido puede recobrarse y se aprecia la resurrección. Esto es 
una cuestión muy importante.  
Este ha sido el objetivo de Dios a lo largo del curso de la historia, y la razón por la que 
Jesús cargó la cruz. Debido a la gran dificultad que representa la restauración, ha 
tomado 6.000 años, de otra forma podría haber tomado incluso seis días. Dándose el 
mismo cuenta, Él hombre debió buscar esta verdad y restaurar su autoridad personal. 
No había otra forma de volver a Dios.  
¿Os alegráis de que un hombre como el Verdadero Padre ha nacido en este mundo 
desesperado? No debéis olvidar nunca que siempre estoy luchando a riesgo de mi 
vida. Si te esfuerzas, las cosas más difíciles se pueden lograr en este mundo. Pero lo 
que yo he logrado no se alcanza fácilmente, no se hace con fuerza física ni con 
violencia. Debe realizarse de acuerdo al principio, que es una ley de acero.  
Es muy difícil aspirar a la única meta de la restauración y no desviarse del punto 
central. La restauración es aún más difícil que la creación original de los cielos y la 
tierra. He puesto la condición de indemnización para un fundamento interior del cual 
ni siquiera habéis soñado, ahora existe un ámbito de paz que podéis adquirir sin que os 
deis cuenta. A esto Respecto, he alcanzado una victoria universal sacrificándome a lo 
largo de mi vida.  
El ámbito de perfección completa no se puede lograr sin la condición de restaurar a la 
Eva caída. El Espíritu Santo y Jesús deben dar renacimiento centrado en el amor 
original. Dios, para dar nacimiento a Jesús, ha preparado en Su providencia cierto 
fundamento histórico de corazón. Esa historia debe comprender el vientre de una 
mujer. Allí se debe encontrar la solución al problema histórico y debe haber una lucha 
Como resultado de la caída la historia empezó con una lucha.  
Abel y Caín lucharon en la familia de Adán. Caín, por razones de la restauración, 
debió haber tomado la posición del hermano menor. No puede haber separación de 
Satán a menos que Él hermano mayor no llegue a ser el hermano menor. Debe haber a 
la fuerza una lucha por la restauración. Esaú y Jacob han tenido que luchar de esta 
manera. Tuvieron éxito al poner la condición apropiado de sumisión, pero su lucha 
empezó cuando ya eran adultos, en concreto, después de sus 30 o 40 años. Dios 
necesitaba tener una victoria antes de que fueran adultos. La lucha debería iniciarse 
dentro del vientre de la madre.  
  
Tamar  
 Si entendéis acerca de Tamar podéis comprender todo el Principio. ¿Con quién tuvo 
Tamar una relación? Con su suegro. ¿Cómo pudo un niño nacido de una relación 
semejante heredar el linaje de sangre de Israel?  
En realidad, Betsabé fue la madre del rey Salomón, que originariamente fue la esposa 
de Uría antes de que Él rey David la robase. ¿Cómo pudo el hijo de esa relación llegar 
a ser el rey Salomón? Betsabé estaba en la posición providencial de Eva antes de la 
caída, David en la posición de Adán y Urías en la del arcángel. Con amor el arcángel 
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apartó a la esposa de lado de Adán y la robó haciéndola caer. Ha sido necesario un 
curso inverso para indemnizare esto; en consecuencia, una persona en la posición de la 
esposa del arcángel debió ser restaurada a la posición de Eva. Por tanto, Él hijo nacido 
de esa reversión nació como un hijo de amor celestial, un hijo glorioso, Salomón fue 
semejante hijo glorioso.  
La mujer llamada Tamar tuvo una relación con su suegro, Judá. De acuerdo a la ley de 
aquellos días, una mujer adultera debía ser apedreada a muerte. El primer marido de 
Tamar había muerto, y luego el segundo también falleció, Pero Ella sabía que Dios 
amaba el linaje de sangre de su marido. Sabía que debía proteger y continuar ese linaje 
de sangre. Para Tamar, su propia dignidad no estaba en juego. Sólo le preocupaba 
conservar el linaje de sangre que Dios amaba. Ya que Ella amaba ese linaje de sangre, 
poniendo la condición correcta de corazón, se colocó en una posición providencial. 
Ella tuvo la relación con su suegro con semejante corazón. De esa relación nacieron 
gemelos. Una de los niños sacó primero la mano, pero fue retirado. Los dos chicos 
lucharon en el vientre y el segundo nació primero. Esto representó que Él hijo menor 
ganó la victoria sobre el hijo mayor incluso antes de nacer. (Gen. 38: 27-30)  
Él estándar de victoria ganado en el vientre de Tamar fue transmitido de generación en 
generación mediante la tradición de Israel, que creía en el judaísmo. ¿Por qué tenían 
que poner un fundamento para el Mesías a escala nacional? Debido a que ya había 
muchas naciones en el mundo satánico, Dios tenía que establecer un fundamento a 
escala nacional capaz de tratar con ellas. El lado de Dios debía estar en la posición de 
Abel a escala nacional. Para este propósito, Dios guió a los Israelitas y les ayudó en 
desarrollar un fundamento victorioso a escala nacional.  
  
María  
Hubo otra joven que consideró el alcance histórico de sus acciones más importante 
que su propia dignidad o su entorno social. Estimó la voluntad de Dios como la 
máxima probidad. Esa joven fue María, la madre de Jesús. Ella mantuvo el estándar de 
victoria y Satán no pudo acusarla. Jesús nació sobre el fundamento puesto por María. 
Fue ese el fundamento que calificó a Jesús para que naciera de Dios. Sin venir basado 
en semejante fundamento histórico de victoria, nadie podría calificarse como Mesías.   
Por eso, Jesús dijo”: yo soy el camino, la verdad, y la vida, nadie va al padre si no es 
por mí”. (Jn. 14: 6)  
Por haber nacido del único linaje de sangre victorioso, pudo ser el hijo unigénito de 
Dios, amado por Él. Esto es lógico. Sin creer en Jesús no puedes volver a Dios. Esto es 
absolutamente verdad pero nadie hasta hoy entendió lo que esto realmente significa. 
Hay muchas religiones pero sólo el cristianismo puede estar en la posición absoluta de 
verdadero hijo. Todas las otras religiones están en la posición de siervo o de hijo 
adoptivo.  
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Jesucristo  
Ya que Jesús nació de esa forma, ¿podría ser acusado por Satán? No, no podría. En 
consecuencia, en el momento de su nacimiento ángeles vinieron a darle la bienvenida 
tanto en el cielo como en la tierra. Desde aquel momento empezó el nuevo mundo. El 
judaísmo estaba en la posición del arcángel en el nivel interno o religioso mientras que 
Poncio Pilatos estaba en la misma posición en el nivel externo o nacional. Si la familia 
de Jesús y en especial Juan el Bautista, que era conocido como un profeta, le hubieran 
apoyado y seguido, entonces el judaísmo podría haberse unido completamente con él. 
Ejercer influencia en Roma no habría sido ningún problema si todos hubieran 
cooperado y Si Él judaísmo y la nación de Israel estuviesen unido a Jesús. Si los 
discípulos de Jesús hubieran conseguido establecer una nación, podrían haber 
influenciado a toda la civilización romana. Todo el mediterráneo habría estado bajo la 
guía de Jesús. Si se hubiera dado eso, lo siguiente habría sido la unificación del 
mundo.  
Así, de esa forma, Jesús quiso construir el Reino de los cielos en la tierra pero no tuvo 
el fundamento para ello. A raíz de esto, tantos sacrificios tuvieron que hacerse a lo 
largo de los últimos 2.000 años y ahora ha llegado el tiempo de la aparición del Señor 
de la segunda venida.  
El cristianismo, aunque hoy por hoy está en la posición del segundo Israel, no tiene 
una nación sobre la tierra. También el judaísmo ha sufrido persecución por los últimos 
2.000 años. Loa judíos deberían haber establecido una nación de Dios centrado en 
Jesús, pero no lo hicieron. Por esa razón, fueron dispersados por todo el mundo y 
severamente perseguidos. Parte de mi misión es rescatarles. Debido a que 12 
discípulos abandonaron a Jesús, los judíos deben ahora ganar la victoria por medio de 
confrontarse con más de 12 naciones islámicas del mundo.  
Jesús nació en la nación de Israel. Pero los cristianos no pueden reclamar ninguna 
nación. Dios creó la tierra, ¿pero hay alguna nación que es Suyo? No. Todo lo que Él 
primer Israel había construido se desplomó y fue perdido. Los judíos fueron 
desperdigados y expulsados. También los cristianos fueron perseguidos.  
A pesar de las muchas esferas culturales y políticas, no hay valores culturales 
unificadas en la tierra. Originariamente, no obstante, la religión y la política deberían 
estar unidas. La separación entre la política y la religión fue necesaria para proteger a 
la religión. Ahora quedan muchos problemas complejos por resolver.  
Dios quiere plantar Sus huellas en la tierra. No importa lo inmenso que sea el 
universo, es esencial tener un punto de partida. Por tanto, debe empezar desde algún 
punto y ha llegado el tiempo para ponerse en marcha. Esta es la razón por la que he 
seleccionado y bendecido las tierras santas donde solemos orar y hacer ofrendas.  
Dios creó la tierra con Su autoridad absoluta. Volvamos al origen. El mundo debería 
haberse fundado en el nombre de Dios y de los Verdaderos Padres originales, Adán y 
Eva, de quienes todas las cosas empezaron y que eran uno con Dios. Deberían haber 
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ejercido autoridad sobre el arcángel y haber vivido para siempre en alegría. Por esta 
razón deben unirnos con los Verdaderos Padres.  
Os debéis registrar como ciudadanos de una nación restaurado pero no existe tal 
nación. No hay un fundamento claro para declararle al mundo satánico que poseemos 
nuestra propia nación. Debéis entenderlo. Os debéis registrar como los ciudadanos del 
Cielo. Puede que esa soberanía sea pequeña o grande, pero si es grande como los 
EE.UU. o muy pequeño, la autoridad de un vota es la misma.  
  
Los israelitas sin una nación  
Los miembros de la iglesia de unificación son como los israelitas, son un pueblo 
escogido sin una nación. Les toca sufrir, pero pase lo que pase deben superarlo y 
ocupar la nación original.  
Hemos ido por tanto sufrimiento para poder establecer una nación bajo la soberanía de 
Dios. ¿Cuál es, pues, nuestra esperanza? Nuestra esperanza es que algún día 
restauremos la soberanía de Dios y fundemos una nación donde registrarnos y del cual 
estemos orgullosos. ¿Cómo lograrlo? El Principio es que debemos invertirlo todo para 
conseguirlo. Cuando nos registremos como ciudadanos queremos darlo todo a esa 
nación. Nuestra posición quedará determinada de acuerdo al orden de registro. Los 
que se registran primero estarán en la posición de primeros antepasados, los que se 
registren segundo serán los segundos antepasados y así sucesivamente. Ellos llegarán 
a establecer la autoridad en esa nación restaurada.  
¿Cómo será un ciudadano de dicha nación? ¿Lo serán los japoneses? Debéis ayudar a 
que la iglesia de unificación se desarrolle. Japón esta asignada cono la nación Eva, 
pero no puede serlo sin hacer nada. Para prosperar todo el mundo debe unirse con un 
espíritu patriótico. Si ese fundamento hubiera existido en tiempos de Jesús, ¿Debería 
Jesús haber muerto? Si Jesús hubiera tenido el fundamento que tiene hoy la iglesia de 
unificación, no hubiera sido crucificado.  
  
El Señor de la segunda venida  
Trágicamente, Jesús murió en miseria. La semilla dentro de la médula de los huesos de 
Jesús estaba espiritualmente conectados con Dios y fructificó en salvación espiritual. 
Pero desde el punto de vista del Principio, Jesús debe volver de nuevo para cumplir su 
misión. El Mesías debe absolutamente volver a este mundo. El fundamento mundial 
del cristianismo existe para ese propósito. Dios ha estado trabajando a lo largo de la 
historia y ahora mismo está preparando al mundo democrático para que sea superior 
en la lucha contra el mundo comunista.  
Dentro del mundo democrático el cristianismo está en la posición espiritual del 
segundo Israel a escala mundial. Este es el punto de vista del Principio. El fundamento 
de Dios se está haciendo a escala mundial centrado en el cristianismo y otras 
religiones, incluyendo al judaísmo.  
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El fundamento cristiano se formó en tres etapas. El primero fue el catolicismo, Pero 
Ellos no completaron su misión, así emergió el protestantismo como el desarrollo en el 
nivel de crecimiento. Desde el punto de vista del Principio, Él catolicismo es 
relativamente una fe de tipo antiguo testamento mientras que Él protestantismo es de 
tipo nuevo testamento. Los protestantes insisten en la importancia de la palabra de la 
verdad. ¿Cuál es el propósito central de esa palabra? Es señalar al Señor de la segunda 
venida. Por eso las palabras han sido enseñadas a escala mundial. Pero la sustancia de 
la verdad se tiene que imbuir con el corazón, sino no puede estar frente a Dios. Los 
que actualmente ocupan la posición central dentro de la tradición cristiana la deben 
tener la verdad cristiana pero al mismo tiempo también el contenido de corazón. Esto 
es la iglesia de unificación.  
  
Mi misión  
Para que la iglesia de unificación pueda asentar un fundamento a escala mundial, Él 
protestantismo debe darle la bienvenida, que es su responsabilidad de tipo nuevo 
testamento. Si Él protestantismo recibe a la iglesia de unificación, se hará el 
fundamento desde la etapa de formación, la de crecimiento y la de perfeccionamiento. 
Si las iglesias cristianas se unen, es como Si Él judaísmo e Israel se hubieran unido en 
una nación. Cuando el cristianismo se una, los países democráticos se unirán 
naturalmente. Entonces el mundo puede ser salvado.  
Catorce años después de la primera guerra mundial el comunismo se convirtió en un 
problema mundial. ¿Por qué 14 años? Si no se encuentra una solución a un problema 
dentro de 14 años surgirán problemas aún mayores e incluso siete años de conflicto. 
Resulta muy interesante ver la situación política desde el punto de vista del Principio, 
pero ahora no voy a hablar de eso en detalle.  
Yo mismo tuve la misión de poner el fundamento de unidad con el protestantismo 
pero no lo he conseguido. Al contrario, se opuso a mí. La historia humana empezó con 
el hermano mayor golpeando al menor. Para recibir al hermano menor el mayor debe 
confiar en Dios y conocerle en el verdadero sentido.  
Si os aferráis a las enseñanzas tradicionales con las que fuisteis educados os será 
difícil aceptar una nueva expresión de la verdad. Al igual que los líderes religiosos se 
opusieron a Jesús, también las iglesias cristianas se enfrentaron a mí. Yo heredé la 
misión de Jesús y he tenido que seguir el camino de la confrontación por el bien de la 
justicia. Por los últimos 20 años he tenido que luchar para indemnizar la historia 
previa de 2.000 años.  
  
Yendo al norte  
¿Cuándo empecé a pagar indemnización? No podía hacerlo en la parte sureña de 
Corea, era menester ir al norte. Ir al norte representaba ir a la sede principal de Satán. 
Tenía que ir al mundo comunista, la esfera satánica a escala mundial, preparado para 
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morir. Era como el cristianismo marchando hacia Roma con la intención de 
convertirlo. Después de ser perseguidos por los líderes judíos los cristianos primitivos 
se expandieron a Roma y lo dominaron tras 400 años de lucha.  
El cristianismo puso el fundamento horizontal para la libertad n Roma.  
De la misma forma yo tenía que ir a Corea de norte y luchar contra el comunismo. 
Conseguí cierto fundamento allí y convertí a mucha gente hacia la verdad. Allí pase 
muchas dificultades como ir a la cárcel. Cuando fui encarcelado supe que mis 
discípulos no podían hacer como los de Jesús, no deberían huir de mí, no importa lo 
terrible que fuera el gobierno comunistas. Debía haber un cierto número de discípulos 
con esa determinación.  
El reino de los Cielos se perdió en el momento en que Jesús fue detenido. Por tanto, yo 
tenía que recuperar a discípulos desde dentro de la cárcel y poner el fundamento para 
restaurar la misión de Jesús. Su misión no era tan solo salvar a individuos, 
originariamente sus discípulos deberían haber formado sus propias familias, 
empezando con los tres apóstoles principales. Jesús no vino solo para conseguir 
discípulos individuales. Los discípulos eran necesarios como indemnizar la condición 
para la perfección de Caín en tres eras, representando a tres eras de arcángeles 
oponiéndose a la providencia de Dios.  
  
La posición de los tres discípulos  
Jesús estaba en la posición de Abel. Pedro, Santiago y Juan estaban en la posición de 
Caín y como tal debían indemnizar el fallo de Caín, quien no obedeció a Dios. Si estos 
tres discípulos hubieron ofrecido su vida junto con Jesús, entonces Jesús no tendría 
que morir e irse tan pronto al mundo espiritual, en vez, podría haber seguido 
trabajando en la tierra con el Espíritu Santo. Si esto hubiera ocurrido, Él cristianismo 
se hubiera expandido a escala mundial en 600 años. Pero Jesús murió. Si Él esposo va 
al mundo espiritual, la esposa debe orar con la mayor intensidad, de otro modo no 
podrá reunirse con él. Si Jesús no hubiera muerto en la cruz y los discípulos se 
hubieran unido con él, sería como si Caín se uniera con Abel y juntos podrían dar la 
bienvenida a Dios. Es el Principio. Habrían formado la base horizontal para Dios en la 
tierra.  
Jesús quiso aliviar el dolor de Dios al perder a Eva. Jesús vino para restituir esa 
situación centrado en María, pero no fue posible. Dios perdió a las mujeres de tres 
generaciones, a la abuela, a la madre y a la esposa. Si esas tres generaciones de 
mujeres no se restauran no pueden haber hijos realmente unidos como Caín y Abel 
bajo los Verdaderos Padres. Por eso, son necesarias tres mujeres en esa posición para 
pagar indemnización. La restauración no se cumple sin establecer el fundamento 
horizontal de la nación Eva. Jesús tuvo que morir porque no se dio esa condición. 
Japón debe cumplir esa condición sino tampoco no se restaurará con prontitud.  
Hace 20 años volví del Norte con tres discípulos mujeres y con Won Pil Kim. En 
aquel tiempo empecé de nuevo la iglesia de unificación. El Principio no puede ser algo 
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que tenemos en la mente, hay que ponerlo en práctica. Escape del comunismo del 
Norte y me vine al sur para empezar desde cero y levantar el fundamento. De esa 
manera se ha desarrollado la iglesia de la unificación.  
Puesto que Los líderes judíos se opusieron a Jesús, la iglesia de unificación debía 
seguir el mismo curso y ganar la victoria. La restauración debe invertir los fallos del 
pasado, así que tuvimos que poner el fundamento familiar. Las iglesias cristianas 
establecidas se han enfrentado a nosotros. Yo quise establecer la posición de Abel 
dentro del ámbito cristiano. La iglesia de unificación nació después y por eso está en 
la posición de Abel. Abel ha crecido y ahora tiene un fundamento con la cual puede 
encontrarse con su hermano mayor. La iglesia de unificación ha estado intentando 
unirse con el cristianismo establecido y recuperar la hermandad que perdimos hace 
20años. La familia se une naturalmente cuando el hermano mayor y el menor se unen. 
Por eso he sufrido cantidad para levantar el fundamento individual de Abel.  
He ido por el camino de sacrificio y sufrimiento. Pasando con éxito por ese proceso y 
salvaguardándolo hemos alcanzado el punto en que la nación nos reconoce. Ahora 
estamos en una posición superior a las iglesias cristianas establecidas por mucho que 
se nos opongan. Las iglesias coreanas establecidas están en la posición del judaísmo 
de hace 2.000 años y están yendo en una dirección positiva. Esto representa 
simbólicamente a los israelitas uniéndose a Jesús centrado en el judaísmo.  
El gobierno coreano es más cooperativo que antes y estamos extendiendo nuestras 
manos en señal de amistad. El movimiento de la unificación debe promover las 
actividades e Victoria Sobre el Comunismo. Corea debe hacer este trabajo. La nación 
coreano debe unirse con nuestro movimiento de esta forma si quiere sobrevivir.  
  
El cambio del linaje de sangre  
He empezado desde la posición de siervo de siervos en el curso de la restauración, 
como un mendigo en el cárcel. La restauración debe empezar desde la posición de in 
mendigo o prisionero. Desde la posición más baja posible hemos llegado a donde 
estamos ahora. Hasta que no lleguemos al nivel nacional no apareceré oficialmente en 
lugares públicos. Desde la perspectiva del Principio, debo primero poner el 
fundamento a escala nacional de indemnización. Me he convertido en un hombre de 
éxito así que a partir de ahora veremos el fundamento horizontal a escala nacional. El 
fundamento horizontal debe llevarse a cabo por medio de Japón; esta es la fórmula del 
Principio.  
En el pasado muchos profetas y pioneros tuvieron que sacrificarse en Japón. ¿Por qué 
lo tuvieron que hacer? Fue, por supuesto, necesario para establecer la nación en la 
posición masculina, pero sus sacrificios fueron para fundar la nación Eva. La nación 
Eva debería estar llena de gratitud por estar sufriendo por el bien de la nación Adán. 
Este es la labor histórica del Japón.  
¿Quién está calificado para cambiar vuestro linaje de sangre? He tenido que soportar 
la extraordinario cruz del corazón para hacerlo, no hay nadie más que lo pueda hacer. 
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Pero ahora que Él fundamento ya está lo podéis recibir sin mucho sufrimiento o 
esfuerzo. La Bendición os es dado, lo que quiere decir que se os da el nuevo linaje de 
sangre. Estáis sobre el fundamento de miles de años del sufrimiento de Dios y también 
el mío. Al casaros, os injertáis adquiriendo un linaje de sangre distinto. Esto es lo que 
he logrado hasta el momento.  
En el pasado ha nacido mucha gente que ya se ha ido al mundo espiritual. ¿Cuál es la 
diferencia entre aquella gente y nosotros? Hay una diferencia enorme entre el cielo y 
la tierra respecto al estándar de fe. Mediante la Bendición os ha sido otorgada la más 
preciosa gracia celestial, pero si lo usáis mal no habrá lugar donde esconderse, incluso 
Satán tendrá una posición más elevada que vosotros.  
Lucifer se convirtió en Satán en el nivel d crecimiento. En vuestro caso, si caes en la 
etapa de perfeccionamiento, Satán te dirá. “Eres mi siervo”. Él te juzgará de esa 
forma. Es la peor de las situaciones, así que tened cuidado. Vuestro matrimonio no es 
uno cualquiera como los de este mundo. Legos de allí. Es lo más valioso y está 
centrado en el corazón del cielo y de la tierra. Centrados en el amor de Dios debéis 
perfeccionar vuestro corazón dentro de la familia. Y debéis perfeccionar vuestra 
personalidad con gloria y con alegría. El hombre y la mujer perfeccionados deben 
unirse cumpliendo su responsabilidad y propósito. Mientras cumplís el propósito 
tenéis que hacerlo todo con gratitud. El mundo original habría sido uno de corazón y 
gratitud. Sobre ese fundamento no hay posibilidad de caer.  
Los que estamos sobre el fundamento de la restauración debemos ir hacia delante 
cumpliendo el propósito del mundo.  
En los días que se avecinan debéis experimentar los sentimientos y el corazón que 
Dios tuvo antes de la creación. Deberíais avanzar con gratitud hacia el cumplimiento 
del propósito de la creación. Aunque sufrís no es sólo por vosotros mismos. Yendo por 
dificultades se acumularán secretamente en el cielo más bendiciones. Por tanto, sed 
agradecidos. Marido y esposa, unidos con corazones de amor deben establecer 
familias que superen cualquier nivel del pasado, dedicados a la meta del futuro. De 
otro modo no podréis entrar en el Reino Celestial donde Dios habita. Este es la meta y 
el propósito final de Dios de la creación. Suena como si fuera un sueño, pero es 
alcanzable. Por eso, debéis prometerme que avanzaréis hacia el cumplimiento de la 
familia ideal. Los que queráis llegar a ser así, levantad ambos mano y jurad. Oremos.  
  
Padre Celestial,  
Ahora nos percatamos por qué tipo de familia original. Tú has estado anhelando. 
También percibimos que desde ahora nuestro destinado es trabajar con todo el corazón 
y la fuerza hacia esa familia ideal. Guía y bendícenos para que vivamos una vida pura, 
con un linaje de sangre purificado, para convertirnos en personas abrazados 
tiernamente en Tu amor eterno. No tenemos nada que decirte cuando nos damos 
cuenta de cómo has sufrido para restaurar este corazón a lo largo del proceso de la 
historia. Padre, por favor purifica a todos aquellos de nosotros que alzando nuestras 
manos hemos jurado en Tu presencia con la determinación de ofrecértelo todo. Te 
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estamos realmente agradecidos por la gracia y el amor con las que Tu nos has 
protegido y guiado hasta el momento.  
Te damos gracias, Padre Celestial, por enseñarnos un secreto celestial tan maravilloso. 
Ahora nos encontramos en una situación que la gente en el mundo secular ni siquiera 
puede soñar y no sabemos que darte a cambio. Padre, ahora nos damos claramente 
cuenta que debemos ofrecernos de todo corazón en Tu altar como una ofrenda 
substancial. No podemos expresar plenamente nuestro corazón de agradecimiento 
cuando pensamos en lo mucho que has sufrido. También agradecemos a los 
Verdaderos Padres por darnos semejante Bendición y gracia. Oramos para avanzar 
desde ahora con determinación y gratitud. Por favor, guía y anímanos para que nos 
ayudemos el uno al otro sabiendo que sin nuestro esposo tendemos a fracasar. 
Debemos protegernos mutuamente, orar el uno por el otro, realmente debemos 
convertirnos en los mejores y más íntimos amigos, hermano y hermana cercanos, 
padres e hijos para que así estemos calificados para construir el mundo del amor 
original y de gran gloria.  
Acabamos de escuchar sobre algo asombroso, es decir, Él cambio del linaje de sangre. 
Cuando pensamos en lo difícil que ha sido el curso de restauración, es algo pavoroso. 
Hemos venido aquí totalmente ignorantes pero hemos estado siguiéndote. Hemos 
seguido el sendero con una actitud obstinada dándote toda la gloria a Ti. En el pasado 
hemos sido tan estúpidos. Cuando más lo pensamos, entendemos y nos damos cuenta, 
más nos sentimos avergonzados. No tenemos donde escondernos, todo le pertenece al 
Cielo, todo es de los Verdaderos Padres. No necesitamos nada más.  
Ahora que lo comprendemos nos gustaría profundizar nuestra fe, y nos gustaría llegar 
a ser un marido y una esposa que se ayuden mutuamente en establecer el fundamento 
de victoria de por vida, dejando atrás un pedestal de gloria para Ti. Dios, por favor, 
recuérdanos y abraza a nuestros hijos y abrázanos también a nosotros como Tus hijos 
eternos, aliméntanos y cíñenos como nuestro Padre y nuestra madre.  
Padre, por favor, guía y bendícenos para que seamos un verdadero hombre y una 
verdadera mujer, un verdadero marido y una verdadera esposa, y establezcamos un 
auténtico fundamento de cuatro posiciones centrados en Tu amor y corazón. Padre, en 
este momento nos damos cuenta de que no importa la apariencia física de nuestro 
cónyuge, da igual como sea su aspecto externo. Lo importante es cuánto somos 
capaces de conectarnos verticalmente en corazón contigo y lo cerca de Ti que 
podemos estar. Eso es lo que interesa.  
Incluso sin entenderlo bien, por favor, Padre, guíanos, y ampáranos, para que nos 
apoyemos mutuamente, nos ayudemos y salvemos y que consigamos atravesar el 
mundo satánico de mal. Por favor, purifica las manos con las que acabamos de jurar. 
Por favor, purifícanos como parejas. Por favor, santifícanos como aquellos dignos de 
entrar en el Reino de los Cielos. No importa el sufrimiento que nos espera, nunca 
olvidaremos lo que Tú has sufrido, cuántas lágrimas Tú has vertido, nos ayudaremos y 
consolaremos mutuamente. Por favor, guíanos para que seamos verdaderos maridos y 
esposas. Guardaremos profundamente en nuestra mente o que hoy hemos escuchado. 
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Si no podemos cumplirlo, tendremos que legarlo a nuestros descendientes de 
generación en generación.  
Padre, de nuevo Te rogamos que nos guíes y nos proteges para que seamos realmente 
dignos para servir como pioneros de la creación del mundo del corazón, la creación de 
nuevas familias ideales. Sabemos que Sin Ti todo es en vano, nada es posible. No 
debemos perpetrar una historia de tragedia. Queremos dejar atrás todo lo que sea 
alegre. Por favor, Padre Celestial, protegemos y bendícenos para que seamos una 
verdadera familia, un verdadero marido, una verdadera esposa. Lo dejamos todo en 
Tus manos. Guíanos, por favor, oramos esto en el nombre de nuestros Verdaderos 
Padres. Amen.  
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1971.08.28 - El Camino Que Nuestras Familias 
Bendecidas Deben Seguir 
Rvdo. Sun Myung Moon 

28 de Agosto de 1971  

              
   Esta es una traducción del discurso y la oración hecha por Padre Verdadero el 28 de 
Agosto de 1971 en el Seminario de Chung Pyung, en ocasión del segundo Seminario 
para Líderes Coreanos. Esto fue poco antes del viaje desde Corea para comenzar su 
ministerio a escala mundial en Estados Unidos, en Septiembre de 1991, durante una 
visita al Seminario Teológico de Unificación, en Barrytown, Nueva York.  
   Padre hizo una importante condición centralizado en el motivo de este discurso, él 
leyó el texto de este discurso entre la medianoche y las 4 de la mañana que coincidían 
exactamente con el importante mensaje que en ese momento Madre Verdadera daba a 
una audiencia de siete mil miembros de la Federación de Mujeres para la Paz, que se 
realizó en Japón.  
   Luego de esto, Padre dijo a los Seminaristas que este material debe ser traducido y 
leído por todos los miembros bendecidos, Él discurso comienza con profundas 
consideraciones sobre la relación entre la mente y el cuerpo y continúa con 
explicaciones del significado de los primeros grupos de bendecidos; hemos tomado 
pasajes de la tercera parte que trata sobre la restauración de Eva, la consolidación de la 
Madre, todo este material de 80 páginas está disponible en las publicaciones de la 
(AES-UCM).  
   Los cincuenta años que Padre ha caminado hasta ahora es la historia del 
pensamiento de Unificación. Ustedes tienen que heredar el mundo y la tradición que 
Padre está tratando de establecer, preservar y completarlo, esto es para el futuro. ¿Cuál 
es el contenido de ese pensamiento? Centralizado en Padre, lo que fue establecido fue 
unificar el mundo entero. ¿Dónde se origina? En el Paternalismo Verdadero, Él inicio 
de la cultura empieza desde los Padres, este momento sólo existe durante el tiempo de 
vida del Padre, este corto período viene a ser el modelo o nivel de la historia universal, 
por eso soy muy serio al respecto; sobre esta base, la familia y la nación deben ser 
establecidas, por eso ¿cuál es la ideología principal? uno tiene que caminar el camino 
del sacrificio por el bien de todos, esta es la ideología principal del pensamiento de 
Unificación. ¿Comprenden?  
   En la década del sesenta celebramos la bendición cuando toda la nación Coreana nos 
perseguía, debíamos recuperar a Eva. Una consecuencia de la batalla por recuperar a 
Eva es la persecución y el abuso que la Iglesia de Unificación sobrelleva. La Familia 
llega a existir a través de los Padres. El camino de la familia es el camino de la 
restauración a través de indemnidad de los dolores de las mujeres en la historia bíblica, 
no hay historia vertical centralizada en la mujer, ha sido la historia para encontrar al 
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sujeto, esos seis mil años fueron para encontrar y consolidar a un Adán. Luego de 
encontrar a Adán, Eva debería de ser encontrada. En el mundo de los hombres, las 
mujeres son absolutamente necesarias. Todas las situaciones miserables han sido 
experimentadas por las mujeres, la historia vertical debe ser indemnizada 
horizontalmente. Padre declaró el primer curso de siete años, basado en su victoria 
individual porque Padre tenía que preparar el standard o modelo para la indemnidad 
horizontal a escala familiar centralizada en las mujeres.  
   Todo esto es Principio, no es ninguna conjetura, haciendo estas cosas la historia de 
las mujeres pueden ser indemnizadas en este tiempo, ¿Cuándo las mujeres pagaron 
indemnización? Lo que Madre está haciendo con el curso de siete años es exactamente 
eso. Ella está haciendo todo lo que es difícil en el trabajo de una mujer, debe de 
mantener una fe absoluta. Adán y Eva son enemigos ¿verdad? Ellos son enemigos que 
se han dado la muerte el uno al otro, en vez de haberse dado vida, para hacer posible 
que Ellos sean bienvenidos como benefactores aun desde la posición de ser enemigos, 
Padre ha caminado el curso de indemnidad luchando por siete años, ¿comprenden? 
Para que un hombre herede esa fundación victoriosa en el nivel horizontal, también 
deberá hacer una fundación victoriosa centralizada en una mujer.  
  Ustedes están yendo hacia abajo para así poder preparar una fundación horizontal, si 
viene un hombre que Elige una fundación basada en la unidad y hace una fundación 
victoriosa, la mujer debe confiar absolutamente en ese hombre. Por eso la mujer que 
no conoce nada es la mejor para llegar a ser la Madre Verdadera. ¿Por qué? Es por 
aumentar la cantidad de valor, porque suma la condición de fe absoluta. 
¿Comprenden?  
  La persona que puede ser objeto de Padre tiene que estar debajo de los veinte años, 
porque es la edad en la que Adán y Eva cayeron; a la edad de 41 Años Padre recibió 
una joven de 18 años quien no tenía ningún conocimiento mundano. Pensando en 
términos de los problemas del mundo, esto es casi absurdo. No era porque no había 
otras mujeres, habían muchas que eran graduadas de la universidad y con mucho 
talento.  
   ¿Qué debe ser hecho para seleccionar a la Madre Verdadera? Ella no puede ser 
escogida de una familia completa. La madre de madre tuvo que llegar a ser una 
cocinera en este lugar, lo que significa ser leal desde la posición más humilde. Ella 
estaba en la misma circunstancia a la de una vida de prisión, pero eso era toda su 
bendición. La vida de la Iglesia de Unificación es una vida en la que no se siente 
resentimiento aún estando en prisión y con sufrimiento, pensando que todo es por mis 
faltas y siempre procurando ser leal al cielo. Visto desde este punto de vista, todo es 
escogido de acuerdo al principio de la restauración. Más aún ¿qué curso debe atravesar 
en términos de linaje para ser Madre Verdadera? Esto no es sencillo.  
   ¿Sólo el hombre debe ser restaurado por indemnidad? Esto no puede ser resuelto sin 
una mujer que esté en la posición de ser victoriosa, ¿correcto?, por eso, Él segundo 
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curso de siete años, la iglesia no era el asunto más serio. Tenía que cargar con el curso 
del nivel familiar ¿comprenden?  
   Ustedes deben resolver el curso de indemnización de la mujer. ¿Quién debe resolver 
esto? No es la mujer, sino el hombre quien debe resolver por ella. Eva fue hecha de 
Adán. Y porque Adán perdió su dominio sobre Eva, esta cayó. Por eso, para restaurar 
esto el hombre debe indemnizar aun lo que la mujer hizo y siete mil años de historia 
de resentimiento, a través del curso familiar de siete años.  
   Ustedes son los que heredarán esa tradición e ideal, y es por eso que les estoy 
diciendo para caminar por este sendero como un hombre verdadero; si comen menos 
que sus hijos y esposas, si duermen en peores lugares que Ellos, si sufren más de lo 
que Ellos lo hacen ¿cómo podrán ellos quejarse? Es así de simple.  
   ¿Cuántas veces pasaron hambre por la causa de Dios? Hay muchas cosas que yo he 
establecido y perseverado a través de increíbles dificultades y sufrimientos. Cuando 
veo el estilo de vida de ustedes no me siento feliz, pienso que quizás tenga que 
atravesar ese camino otra vez. Ustedes sólo pueden permanecer sobre la fundación del 
Padre; no pueden permanecer por ustedes mismos. Centralizado en la familia, la 
herencia es posible.  
   Porque ambos, Adán y Eva, cayeron para que se pueda heredar el mundo 
centralizado en la familia, tenemos que presentar el contenido de la indemnización. Si 
no es así, Él proceso de heredar no es posible. ¿A causa de quien están ustedes en esta 
increíble posición de recibir la fundación? Es a causa de sus esposas a quien ustedes 
no quieren ver. ¿Les gusta o no sus esposas? No están en esta posición por sus propios 
méritos, sino a causa de una mujer. También una mujer no está aquí por méritos 
propios, sino a causa de un hombre. La razón por la que ustedes se conocen en esta 
posición es por causa del uno al otro. Sin uno del otro esto no sería posible. La familia 
se establece centralizado sobre un hombre y una mujer, y en una familia el hombre y 
la mujer deben encontrarse y llegar a ser totalmente unidos.  
   Centralizados en Padre Verdadero, ustedes llegan a conocerse, deben de criar niños 
y unirse centralizados en sus hijos. Por eso, es deber de ustedes tener familias para 
recibir el espíritu de Dios y su amor, e implantarlo en el lugar exacto. ¿Cuál es el 
camino que debe caminar nuestras familias? Debemos llegar a ser antepasados 
verdaderos de la bondad implantando el modelo de la familia celestial. Debemos 
convertirnos en la base para el Reino de los Cielos, al cual Satán no puede influenciar, 
sino solamente Dios. De esto, Él nombre Padre Verdadero aparece. Aquí emerge la 
victoria de Dios, y los hijos e hijas verdaderos están en condiciones de ser recibidos y 
todas las cosas pueden ser abrazadas. Pueden recibir el Día de los Padres, Él Día de 
Todas las Cosas, Él Día de los Hijos y aún el Día de Dios. ¿Dónde recibimos todo 
esto? ¿Es en la familia? (Sí).  
    Si yo no cumplo con esta tarea y voy al mundo espiritual, sería contrario a esta ley. 
Por lo tanto, la mujer que ustedes conocen es la persona que han estado esperando por 
seis mil años, a quien Dios le miró y les hizo conocer. ¿No es acaso amor alcanzado a 
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través de Dios y los padres Verdaderos? Es por ello que Él camino de la salvación que 
Él Pensamiento de Unificación enseña no es salvación individual; si no se salva a la 
familia, nada puede ser salvado. Es la salvación de las parejas e hijos. Si no estamos 
en condiciones de salvar a nuestros niños, luego nos veremos en la obligación de 
esperar en el mundo espiritual de esta manera es cómo se establece la ley educacional 
en el mundo espiritual. Todos deben ir al mundo espiritual en una sola línea. 
¿Comprenden?  
   En el mundo espiritual hay un sistema educacional y todas las cosas que no han 
podido ser cumplidas en la tierra, son enseñadas y todos deben pasarlo juntos. Sólo no 
se puede recibir la salvación. Es por ello que aún yo tengo mucho interés en Madre. 
No es simplemente porque a mí me gusta Madre, sino que desde la perspectiva del 
Principio quiero amar a ella más de lo que Ella me ama a mí, por eso pienso mucho 
acerca de eso. Cada esposa debe ser así también.  
   Enseñan ustedes a sus niños que: “Padre Verdadero llegó a ser lo que es porque él 
recibió amor de Dios. Recibió de Dios y Él es tu abuelo. Yo recibí más amor de este 
abuelo, más que de ninguno y soy uno con el abuelo. Es por eso que yo soy el mejor 
papá del mundo. Por tanto, soy el mejor del mundo cuando se trata de amarte.”  
   ¿Son los mejores en amar a sus niños? Ustedes deben inducir esa clase de 
pensamientos en ellos. Si este linaje no es ensuciado y tiene éxito por centurias y 
milenios, sus antepasados en el mundo espiritual y sus descendientes sobre la tierra 
recibirán bendiciones por diez mil veces más.  
   Hereden la tradición, leguen apropiadamente esa tradición a sus descendientes. Si 
tenemos que subyugar a Satán quien se opone a esta providencia, debemos liberarnos 
del camino ordinario como una familia Bendecida. ¿Comprenden? (Sí) No se debe 
estar tranquilo si uno está solo. Serán un individualista aquí, pero están en la posición 
de resolver el destino del resto. Para conceder la condición de que han sobrepasado el 
modelo como familias, he educado a sus esposas para estar en condiciones de crear su 
propia fundación en relación con Dios. Por tanto, sabiendo que estamos en ese tiempo, 
deben determinarse en ser responsables por resolver los problemas de Corea, Asia y el 
Mundo. Es por eso que debemos determinarnos a que si aun la Iglesia de Unificación 
pereciera, debemos salvar al Mundo.  
    A consecuencia de la caída de Adán y Eva hemos perdido el amor de una Madre, de 
una Esposa, y el amor de una hermana menor. Hemos perdido tres grandes amores, 
desde la perspectiva de la mujer, Ella ha perdido el amor de un Padre, de un Esposo, y 
de un hermano mayor. La esposa es un ser sagrado quien ahora ha aparecido frente a 
ustedes como una fruta representativa de la imagen femenina de tres edades; por eso, 
deben estar agradecidos al Padre Celestial.  
    Tengo que educar a mi esposa como si fuera mi hija, después educarla como mi 
esposa y luego como madre y establecer el nombre de otro. Yo la he educado, si mi 
edad es comparada con la de Madre, veremos que su edad es comparable con la edad 
de mi hija, ¿no es así? Madre es como una hija, y es más difícil decir que Ella es como 
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una esposa o una madre. Por eso uso la palabra “Omma” (Madre) a Madre. Algunas 
veces cuando retorno de algún lugar, le cuento todo lo que hice, reporto a Madre, 
como si fuera un niño pequeño, eso es restauración.  
    Ustedes deben llegar a ser hombres de quienes sus mujeres no puedan tener 
sospechas aun si lo tentaran. Por eso cualquier cosa que hagan, deben primero hablar 
con su esposa y después hacerlo, ¿Comprenden? La voluntad de Dios es así, Él 
sendero que debemos caminar es así, ¿vamos a hacerlo así o no? En esa forma deben 
explicar descifrando el Principio. Cuando pregunten “¿Tienes alguna objeción?” Ella 
debe decir: “¡No tengo ninguna objeción!” El camino que Él hombre debe caminar es 
el camino a través del cual se quite totalmente a un lado las cosas sobre las cuales las 
mujeres cometen errores. ¿No es así? Cuando enfrentan alguna dificultad, si 
consideran a su esposa como una madre verán que esas lágrimas representan que Ella 
no estará distante de ustedes ya más. Si llegamos a formar parejas en la cual las 
esposas pueden verdaderamente llegar a ser uno yendo de las manos y confiando el 
uno del otro, esto no es otra cosa que una pareja de lo más bendecida. ¿No es así? 
Levanten sus manos si prometen que van a vivir así de ahora en adelante. Todos deben 
tratar de hacerlo.  
   Si crían y educan niños, Ellos heredarán la fortuna de la Iglesia de Unificación y 
Padre. Por eso, ¿les gusta criar niños? Ahora estoy observando calladamente. Algunos 
les he dado una pareja discapacitada. ¿Cómo será la relación de corazón entre ellos? 
Tengo mucho interés en eso. No somos gentes que vivimos para el presente.  
   Consideremos que hemos nacido para la historia. Piensen que por causa de errores 
de nuestros antepasados, y para indemnizar eso en mi generación soy un 
discapacitado. Pero todos los antepasados no son malos. La historia en si no ha ido 
equivocadamente. Por lo tanto, no sean resentidos. Piensen en el hecho que Él mundo 
del corazón, esa posición no es una posición miserable sino un lugar donde uno puede 
ser conectado con las bendiciones. En esa clase de familia, ¿Dios vendría a vivir o no? 
Si se cumplen la relación de los tres grandes amores que establece la fundación de las 
cuatro posiciones. Dios vive ahí.  
 Ese lugar es la base para el reino de los cielos. Si esto es realizado podremos recibir el 
amor de Dios, heredar su linaje y así estar en condiciones de amar todo lo que Dios 
posee. En esa increíble posición se encuentra la pareja bendecida. ¿Comprenden? Uno 
debe dejar de lado su propia familia, su esposa e hijos por el bien del mundo. Esta 
clase de amor está de acuerdo con Dios. No vivan con la mentalidad de una persona 
sin designios, como personas estúpidas. Si uno vive con seriedad nada en el universo 
podrá romper el ideal que tiene en su mente. Cualquiera que tratase de romper esa 
mente declinará. Si ustedes marchan así en el futuro, dondequiera que vayan el mundo 
satánico se despedazará. Durante el proceso que he elaborado con madre, Dios trabajó 
delante de nosotros siempre y en todas las cosas; y eso es maravilloso.  
 Ahora una nueva era viene frente a nosotros, una brillante era que será histórica. Si 
pierden esta oportunidad sus mejores deseos no se cumplirán, ese deseo no está 
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dirigido a mañana solamente. Es el establecimiento de la base de cuatro posiciones 
centralizadas en la devoción hacia los Padres Verdaderos y en la unidad con ellos, para 
que sus descendientes hereden esto aún después de millones y billones de años. La 
posición en la que están sentados hoy, unidos y centralizados en Padre, es la posición 
que sus antepasados han querido tener durante miles de generaciones. Ahora todos en 
el mundo espiritual lo desean ardientemente y se dedican a ello. Yo mismo me estoy 
dedicando hoy con todo mi corazón centralizado en esto. Ustedes deben comprender 
claramente que esa sorprendente posición es la de las parejas bendecidas. 
¿Comprenden? Sí.  
  
  
Oración De Padre  
  
   Padre Celestial comprendo la pena que sintió el día que deseó que Noé fuera mejor 
que Abel, y también cuando el doloroso incidente que envolvió a la familia de 
Abraham a quien usted había escogido esperando que fuera mejor que Noé. También 
comprendo que ha establecido la base victoriosa luego de jornadas de batallas, 
anhelando por un mejor vástago centralizado en Jacob.  
   Comprendemos que sobre esa fundación, Moisés que llevaba la responsabilidad del 
liderazgo a escala nacional tenía que ser más absoluto que Jacob. Es por eso que dejó 
Egipto y pasó 80 años en el árido desierto, en Madián. Comprendemos que Juan el 
Bautista debía tener más devoción y hacer aún más esfuerzo que Moisés, sin embargo 
nosotros sentimos y vemos con nuestros propios ojos cómo los israelitas llegaron a ser 
el pueblo con miles de años de dolor y pena.  
   Padre Celestial, pensando que los cristianos que siguieron debían haber puesto más 
devoción que los israelitas, y que la Iglesia de Unificación debe invertir más devoción 
que Él cristianismo establecido como el tercer Israel, para cumplir la voluntad de Dios, 
este hijo tuyo afirmado en este lugar comprende claramente que debe esforzarse con 
más devoción que nadie en toda la historia.  
  Usted comprende muy bien sobre la situación de este hijo que se siente 
profundamente avergonzado cuando piensa cuán inadecuado y cuántas imperfecciones 
tengo frente a su voluntad dispensacional, Él cual anhela la perfección absoluta a 
medida que Él tiempo pasa, me relaciono a usted con un sentimiento de misión.  
  No he buscado reconocimiento de otros, ni empecé con la expectación de ser 
reconocido por nadie, sin embargo sé muy bien del hecho que usted simpatiza 
conmigo yendo delante de mí, limpiando mi camino. No sólo una persona, sino 
numerosos espiritualistas y mucha gente que he encontrado, testimonian que yo soy la 
persona más miserable del mundo; sin embargo yo no soy miserable. Usted sabe mi 
mente, que quiere percibir que era un hijo no filial que no se dio cuenta de su penosa 
situación.  
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La Iglesia de Unificación permanece a este día no por el mérito o la realización de 
alguien, sino solamente porque usted actuaba con una raíz invisible y llegó a ser la 
fuerza guiadora que Éliminaba todo obstáculo y es por ello que esta Iglesia 
permaneció en su lugar hasta hoy.  
   Sé muy bien que cuando se preguntan si quién está en la importante posición de ser 
responsable de navegar el desierto de la Iglesia de Unificación, no son los 
insignificantes líderes de centros que están aquí, sino una persona que no puede ni 
siquiera decir celestial del Padre Celestial y llora y dice Padre y otra vez no puede 
cerrar sus labios, porque la mente está tan impresionada por su corazón destrozado, sé 
que busca por una persona así.  
   Padre, deje que este sea un tiempo de reflexionar hacia atrás, al pasado más 
vergonzoso, al despedir al ser ignorante que prometió resultados de valor 
insignificantes y a comprometerse uno mismo a su solemne enseñanza.  
Ahora comprendemos; soy mi propio enemigo. Donde soy victorioso sobre mí mismo, 
usted está ahí. Debemos comprender que es usted quien nos dirige a ser victoriosos 
sobre nosotros mismos, ha sido antes victorioso dentro de usted mismo. Cuando 
pensamos cuán grande debe ser su voluntad sufriente y cuán grande el dolor que fluye 
dentro de usted, especialmente porque es omnipotente y omnisciente, hasta que este 
sobre todas esas cosas, sólo podemos atrevernos a profundizar y comprender. Mire 
sobre nosotros con misericordia, estamos lamentando porque somos incapaces de 
sentir toda su situación desde este lugar.  
  Padre aquí en Chung-Pyung sus hijos jóvenes se han reunido no para encontrar algo, 
sino buscando un lugar donde ellos puedan otra vez empaparse en su profundo 
Corazón. Enfrentar dificultades no es problema, vinimos con el deseo de encontrar el 
lugar donde la relación con usted nunca flaqueará eterna y eternamente, y donde el 
lazo que nos une nunca será destruido.  
  Comprendemos que debemos vencer sobre este mundo, debemos vencer sobre Satán. 
Cuando observamos esto, nos damos cuenta que Él curso al que está destinado la 
Iglesia de Unificación es un curso de sobrepasar miseria tras miseria. Padre, usted sabe 
muy bien del dolor que sentimos en el alma, sabiendo que la nación está en una 
posición difícil y que no tenemos condiciones para estar frente a este lugar. Porque su 
corazón está destrozado cuando ve las dificultades de este mundo, pero no puede estar 
frente a él, usted puede ver también nuestro corazón destrozado por ello.  
  Debemos estar orgullosos de tener un Padre Celestial quien ha perseverado con tanto 
sufrimiento para prepararnos el camino para hacer posible que este tiempo haya 
llegado. Antes de estar orgullosos de algo hecho por nosotros, estamos orgullosos de 
usted, antes de venerar nada nuestro, debemos venerar al Padre Celestial.  
  Antes de buscar reconocimiento para nosotros mismos, debemos sentirnos 
indignados porque Usted no está siendo reconocido. Conozco por mí propia 
experiencia que cuando los hijos, que realmente viven para Usted, perciben su 
miserable situación, sin saber cómo corresponderle adecuadamente, sintiéndonos 
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identificados hacia Usted, y llorando en lágrimas decimos “¿Por qué Padre Celestial 
debe caminar este miserable sendero? ¿Cuándo le traeremos el día de la liberación?” 
En ese momento puede ser liberado de esa miserable situación.  
   No deje que sus hijos reunidos aquí derramen lágrimas por sus propios hijos, si sus 
hijos son miserables hazles comprender qué es por qué. Usted es miserable y déjenos 
orar abrazados a usted. Cuando nos vea orando con lágrimas diciendo” Por favor 
Padre Celestial, no esté en esa situación “Su corazón duele mil veces más, al 
comprender esto, debemos confortarle en esa situación y decir a los hijos que “Aunque 
estén en una situación solitaria y miserable ahora, los descendientes de ustedes no 
perecerán y no tendrán un futuro desolado. Van a ver que es así. No sientan 
resentimiento porque no podemos alimentarles y vestirles ahora.” Hazle saber que los 
Padres así son Padres Sagrados.”   Porque no pude alimentar y vestir a mi esposa 
como los otros lo hacen, algunas veces la he visto gimiendo enferma en la cama. En 
situaciones así, en vez de angustiarme por la difícil situación y el ambiente, pensé en 
la gran miseria que Él Padre Celestial siente en su corazón cuando ve a sus hijos 
yendo el camino celestial de esa manera. Y aún si mi esposa sucumbiera y yo cayera, 
rezaría para que Él corazón del Padre Celestial no sea miserable ni derrame lágrimas, 
luego yo sería liberado de esa situación una y otra vez. Padre, déjenos comprender que 
cuando se vuelvan locos de amor hacia el Padre Celestial, y cuando se vuelvan locos 
por su ideal y voluntad, Ellos nunca perecerán.  
   Ahora nuestra línea de sangre que brota como la sangre de una arteria del corazón a 
nuestro pecho debe ser conectado con Padre Verdadero. Por eso debemos alcanzar el 
lugar donde nuestra sangre pueda identificarse con la que viene de su arteria y de su 
pecho. Para alcanzar ese lugar, comprendo que debo morir y usted sobrevivir, Padre 
Celestial rezo ardientemente para me otorgue el caminar por este sendero 
gozosamente.  
  Porque usted ama este lugar, Chung Pyung, lo hizo como es, esta es la tierra que ha 
santificado con mucha dedicación, rezo ardientemente que esta reunión pueda imponer 
la tradición de tal forma que este lugar sea donde se mezcle las lágrimas de dedicación 
y las ocurrencias pueda ser relatadas más cerca de usted donde gente de todas las 
naciones puedan visitar y buscarle con lágrimas a través de sus dificultades y 
sufrimientos.  
   Aun si estamos en la situación de huérfanos y perseguidos, Él lugar en que usted 
camina con nosotros, no es un lugar sino feliz pues es donde el Reino de los Cielos 
resucitará y es el lugar donde florecerá el futuro feliz; pensando esas cosas tenemos 
que avanzar otra vez levantando nuestros cansados cuerpos, estimulando el espíritu y 
vigor en nuestros ojos sin vida, mirando la lejana montaña, debemos avanzar otra vez. 
Padre Celestial, deseo ardientemente que nos permita ser sus hijos que luchan por ir 
primero por el espinoso camino que debemos seguir en vez de seguir tardíamente las 
huellas de los que va dejando.  
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   Todavía no hemos comprendido la mente y el corazón destrozado de nuestro Padre 
Sagrado para conseguir la restauración no hemos comprendido que en lo profundo de 
su sufrida mente que soporto hasta ahora con una promesa con el corazón sangrante, 
hay una mente que anhela y que nos pide;” Oh hijo mío, por favor llega a ser un hijo 
que pueda subyugar y conseguir victoria.”  
  Déjenos comprender claramente que aunque somos hijos de la desesperación y la 
desdicha, viviendo bajo la presión del mal y en medio esto aparece la luz celestial que 
guía el sendero del nuevo Reino de los Cielos que se abre aquí y donde comienza la 
luminosa gloria Celestial.  
  Padre por favor permítanos prometer de ahora en adelante los pasos energéticos del 
mañana. Hazlos comprender que si pueden llegar a ser hijos que se determinen a sí 
mismos a ir así una vez que se vuelvan esa clase de persona, a ir así una vez que Ellos 
reciban esa clase de esposa a ir una vez que tengan esa clase de hijo y lleven todo en 
acción y si esos hijos pueden avanzar por el camino de sus anhelos el día de la nueva 
prosperidad puede descansar en lugar seguro.   Por favor permítanos cruzar 
fructíferamente sobre esta colina y que no nos volvamos hombres de mente estrecha 
cuando estemos en la encrucijada de determinar nuestro destino. Yo deseo 
ardientemente e imploro que usted pueda permitirnos a ser intrépidos y con mucho 
coraje y que lleguen a ser luchadores victoriosos quienes puedan introducir al Padre 
Celestial a todas las personas.  
  Ruego su favor una vez más que todas las cosas que hagamos desde hoy día en 
adelante pueda estar abrazado por su gloria y también espero que a este día otorgue su 
bendición y también otorgue un nuevo comienzo a la Iglesia de Unificación hacia una 
esperanzadora fortuna celestial.  
   Debemos pensar que para el que sabe y el que no lo sabe a la persona ignorante y a 
la persona que es iluminada el cielo y la tierra se dividirá entonces le pido que por 
favor proteja, ilumine y guíe a todos los hijos que están juntos aquí que puedan llegar 
a ser gente sabía y poder aparecer en su bendecida presencia.  
   Oro todas estas cosas en el sagrado nombre de los Padre Verdaderos. Amen.  
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1971.12.05 - Victoria Y Derrota En El Tiempo 
Actual  
5 de diciembre de 1971, Seúl, Corea  
  
Mucha gente a nuestro alrededor está desconsolada, otras muchas no lo están. 
Nuestras familias, ciudades, y naciones o bien están afligidos o no lo están. Algunos 
progresan mientras que otros no, hay quienes ríen y quienes lloran. Desde esa 
perspectiva, todos somos diferentes, sin embargo, todo el mundo siente tristeza y 
soledad y busca la integridad. Asimismo, todos buscamos la alegría, la gloria y la 
felicidad. Lo mismo vale para cada familia, sociedad y nación. Todo el mundo trato de 
evitar el dolor, la pena. Con el fin de encontrar la gloria, todo el mundo está dispuesto 
a pasar penurias.  
Lo mismo es verdad para el mundo. Si existe un ser que lo controla todo, 
definitivamente debe sentir igual que nosotros. El amor no debería haberse dado en un 
entorno de soledad o sufrimiento, sino en un ambiente libre y glorioso. El corazón de 
Dios es tal que quiere dar Su Amor supremo en ese ambiente receptivo. ¿Hay alguien 
en la tierra que pueda hacer esto? Debemos pensar en ello. El máximo amor no se 
debe dar sólo a cierto individuo, sino se debe dar más bien a familias, y al mundo 
entero. Esa es la esencia del amor. La naturaleza del amor es tal que prefiere ser dado 
a dos personas que a una, a tres que a dos y mejor aún a diez. Por ello, la fuerza del 
amor prefiere abarca al mundo antes que a la nación.  
El amor funciona de esa manera. Por tanto, Él amor puede fluir a los seres humanos en 
la tierra.  
El objetivo último del amor debe ser el más grande. Unos padres con muchos hijos 
pueden entender este corazón tan profundo. Pensar que sólo tu y no el resto del mundo 
debe recibir amor es destructivo.  
El deseo de Dios no se confina a cierto individuo. El Cielo mira por el colectivo, de 
ahí la distinción entre la vida pública y la vida privado. La vida pública es por el bien 
del conjunto. Por ello, servir las expectativas del colectivo es llevar una vida pública. 
La auto-satisfacción no puede perdurar, será desalojada por el deleito del colectivo. 
Pienso que Dios es así. Los sabios son por tanto aquellos que no sólo viven para el 
presente sino también para el futuro. De ahí viene la necesidad de la fe. Una vez que 
tienes fe, puede haber esperanza.  
Las victorias no deben limitarse al individuo, deben ser para el conjunto. No es bueno 
pensar que tú eres tú y yo soy yo. La verdad es que tú eres yo y yo soy tu. Debemos 
lograr ese nivel de conciencia. La victoria individual sólo trae deleito individual. A la 
contraria, si la victoria individual es dedicada al colectivo, pertenece al colectivo. Por 
tanto, Él sacrificio individual puede originar la victoria pública. Nuestro pensamiento 
debe ser que sólo después de que la nación entera de 30.000.000 coreanos sonríen, 
nosotros podemos sonreír. Cuando mayor el grado de sacrificio, tanto más valor 
tendrá. Siguiendo este principio, Él mundo puede prosperar.  
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El sacrificio por los demás siempre acompaña el camino del amor. No hay otra 
fórmula para andar el camino. No podemos deleitarnos como individuos. En ese 
sentido, la victoria no puede ser sólo para el individuo. El individualismo no debería 
existir en la religión. Por supuesto que existimos como individuos, pero como tales 
debemos que existir por el bien de la nación y del mundo. Esto debe estar claro para 
nosotros.  
  
Sed personas públicas  
Los individuos deben representar al mundo. Por tanto, los individuos deben vivir por 
el público. De esa manera el amor de Dios puede expandirse infinitamente. No 
debemos vivir sólo por el bien de la iglesia de unificación, sino también por la nación 
y el mundo. Debemos andar este camino aunque significa sacrificarnos. Los 
individuos deben vivir así. ¿Quieres ver un precioso amanecer solo? En lo más 
recóndito de tu corazón te gustaría que todo el mundo vea algo bonito. El eterno Reino 
de los Cielos no puede existir dentro de un individuo. Sólo puede existir en el contexto 
del todo.  
Por esa razón las religiones, especialmente el cristianismo, son fuertes. Nadie puede 
quitarles su fuerza.  
No hace falta decir que no es fácil seguir un camino religioso. Debes convertirte en 
una persona miserable. Curiosamente, la historia humana progresa mediante tales 
personas miserables. Debemos tener las ambiciones más elevadas. Incluso puedes 
colapsar como individuo con la esperanza de que tu situación creara un desarrollo. Si 
la iglesia de unificación no sirve al mundo, la iglesia perecerá. De esa forma debemos 
establecer un nuevo mundo civilizado, un nuevo pensamiento civilizado. Debemos 
crear un pensamiento que represente el cielo y la tierra. Si lo logramos, aunque Él 
cielo y la tierra perezcan, la ideología permanecerá eternamente.  
Debemos saberlo claramente. Debemos soportar la situación miserable y luchar hasta 
que veamos a las 30.000.000 de personas de nuestra nación victoriosas. No podemos 
eludir el camino aunque nos lleva a la muerte. Si tenemos esa convicción, viviremos.  
A primera vista, la iglesia de unificación parece andar el camino de la muerte. La 
razón radica en que nuestra iglesia vive por el bien de la nación. No podemos 
abandonar nuestro país cuando este puede perecer. Debemos hacer todo lo posible 
para trabajar por la nación. Debemos llegar a ser el centro de actividades para la 
nación entera. De otra forma, pereceremos. Estamos en la encrucijada donde se 
determina si seremos perdedores o ganadores. Lo determinamos en este preciso 
momento, no dentro de diez años.  
No podréis ser victoriosos si no superáis el momento actual. Los que no puedan 
conquistar el presente, no podrán ganar la victoria en el futuro. Para liberar a Dios 
debemos solventar la situación del presente. Debemos, por tanto, ser victoriosos ahora. 
Debemos ser claramente conscientes de cuanto el destino de Dios depende nosotros.  
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Debemos salvar la nación y el mundo. También debemos salvar a Dios. Este tipo de 
victoria para la humanidad no puede lograrse saetado en una habitación confortable. 
Sería difícil para nosotros sentir un día alegría si vivimos cómodamente.  
No nos peleemos con las iglesias establecidas, concentrémonos más bien en implantar 
el Reino de los Cielos en la tierra, que es también su deseo. ¿Se ha realizado ya el 
Reino de los Cielos? No, todavía debemos construirlo. No podemos pararnos o 
frustramos. Debemos vivir por algo mayor que simplemente nuestras familias. No 
podemos quedarnos estancados donde estamos ahora. En vez de preocuparnos en 
salvarnos a nosotros mismos, debemos salvar a la nación y al mundo. Necesitamos 
pensar de esa manera. Debemos ir adelante aunque pasemos hambre. Hagamos lo que 
nos toca hacer aunque pasemos dificultades. Andemos junto con la historia, creamos 
una nueva historia. Seamos activos, por el bien del propósito, de la angustia y de la 
dignidad del Cielo.  
Estamos marchando hacia delante. No podemos dormirnos. Debemos unirnos con 
aquellos que están luchando por el beneficio del mundo. Así nos daremos cuenta de 
que no estamos solos en la lucha. Estamos luchando verticalmente con los santos en el 
mundo espiritual. Por supuesto que la batalla no es fácil, es una lucha dura. Que 
alguien viva en este mundo no significa que vive sólo para sí mismo. Pertenece a la 
familia y a la nación. Así es por lo menos en el mundo democrático. Vivimos rodeados 
de familias y de la nación, pero ahora los individuos son el centro, con la providencia 
de Dios rodeándonos. ¿Qué familia y qué nación son el centro? Nadie lo sabe, 
realmente la gente no lo sabe. ¿Entonces, quién lo sabe?  
De acuerdo a la Biblia, sólo el Padre Celestial lo sabe. El centro de la providencia de 
Dios, que sólo Él conoce, es el Señor de la Segunda Venida. Por ello, todo el mundo 
está destinado a unirse con este individuo y su familia, y vivir con él. Centrado en este 
hombre, todo el mundo se dará cuenta de lo que es bueno y lo que es malo. Por tanto, 
debemos unirnos con ese centro y esforzarnos al máximo por erradicar el mal. 
Debemos ser entrenados. Dependiendo de si lo hacemos o no los individuos, las 
naciones y la humanidad vivirán o morirán. Todos los seres humanos deben abandonar 
el mundo malo y unirnos con este centro del bien. El Señor de la Segunda Venida sabe 
con exactitud Si Él Reino de los Cielos perecerá o no o si será el mundo satánico el 
que perecerá o no. La razón estriba en que él conoce todos los secretos del Reino de 
Dios y del reino de Satán.  
Si deseáis construir el Reino de Dios, no podéis pensar en quedaros con Satán. Si 
vives por el propósito de Dios, debes absolutamente superar el mal. Jacob luchó por 
21 años y derrotó a un ángel. Después de eso, recibió el nombre de Israel, que 
significa vencedor. Cualquiera que desea establecer el Reino de Dios debe ir por este 
camino. También Moisés luchó por este propósito 120 años. Debemos realizar el 
deseo de Dios antes de que Él golpeé la fuerzo del mal. ¿Si Dios puede manejar el mal 
por Sí mismo, por qué necesitaría la ayuda del hombre? Debemos, por tanto, 
representar a Dios, destruir el mal, y hacer surgir el día de la victoria. No podemos 
perecer.  
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¿Qué hubiera pasado si Jacob, a lo largo de su lucha con el ángel, hubiera pensado que 
ya no podía luchar más, queriendo que alguien el ayudara? Habría defraudado a Dios.  
Pero Jacob luchó él sólo y ganó la victoria. Por eso recibió el nombre de Israel. Para 
ganar está victoria, su cadera fue quebrada. Recordemos que Jacob luchó con el ángel 
a riego de su vida. No desistió hasta no obtener la victoria. Seamos nosotros también 
así de fuertes.  
  
Debéis vencer a Satán  
Para poder entrar en el Cielo, tendremos que demostrar que hemos vencido a Satán. 
No entraremos en el Cielo sin este tipo de certificado. Al intentar vencerle, Satán no se 
deja, al contrario, él se resiste y opone hasta el final. Dios se preocupa mucho viendo 
la resistencia de Satán. Yendo por el camino de Dios nos topamos con cantidad de 
dificultades. ¿Habéis visto alguna vez dar a luz a una mujer? Cuando una mujer 
alumbra, lo hace con el mayor esfuerzo, dispuesta a dar su vida. Nosotros, los 
miembros de unificación, nos encontramos en esa situación, y no podemos echarnos 
atrás. Ahora los americanos están diciendo que retirarán sus tropas de Vietnam y de 
Corea, pero nosotros no debemos echarnos atrás. Muy al contrario, debemos estar 
dispuestos a arremeter contra el enemigo. ¿Por qué queremos derrotar al enemigo? 
Porque queremos animar a Dios. Él ha lidiado por seis mil años para echar fuera a 
Satán. Pero no lo lograremos por nosotros mismos. Es imposible hacerlo solos. Para 
derrotar al enemigo de Dios debemos unirnos con una nación. Debemos vencer al 
comunismo, y sólo el pensamiento de unificación lo puede hacer. ¿Quién puede 
negarlo? No podemos resignarnos hasta el día en que vemos la derrota del 
comunismo. Satán, quien trato de impedir un futuro glorioso, debe ser revolcado. Con 
ese propósito, ahora nuestra táctica es rodear el enemigo. Para hacer eso, estamos 
pagando gran cantidad de sacrificio. Todos debéis estar preparados ya que nos toca 
pasar una guerra severa. Debemos ser victoriosos en esta situación miserable. ¿Quién 
será el primero en alegrarse cuando en el futuro el lado de Dios traiga la victoria? 
Ciertamente será el Revdo. Moon. ¿Por qué? Porque Él Revdo. Moon no ha sido capaz 
de reconciliar el sueño debido a esta batalla. El que siente más alegría al surgir la 
victoria es la persona que más ha sufrido.  
En absoluto no podemos ser perdedores. Mis oraciones, en consecuencia, son muy 
serías. En ese sentido, vuestras oraciones y las mías difieren. ¿Cuándo el destino del 
mundo entero está en juego, cómo podemos pensar en nuestra propia situación? La 
iglesia de unificación no debe perecer. Debemos luchar con valentía para hacer 
sobrevivir esta nación de 30.000.000 de personas. Si os detenéis debido a vuestras 
circunstancias personales, acabaréis siendo perdedores. Ese pensamiento es la más 
temible. No podéis hacer algo así. Esta debe ser nuestra determinación. De todas 
formas, nos toca acometer contra y parar al enemigo. Debemos estar dispuestos a 
morir. Cuando empecé este camino estaba listo para morir. Me lamento de que no a lo 
largo de mi vida no he tenido una experiencia militar. Pero creo que soy una persona 
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valiente siempre dispuesta a sacrificar su vida e ir a la primera línea por la causa del 
bien  
¿Quién hizo la iglesia de unificación? ¿Quién creó la fortuna y el destino de la iglesia 
de unificación? ¿Vosotros? ¿Lo hizo la historia? Lo hizo la historia, no vosotros. 
Debemos saber claramente que podemos trabajar sólo sobre el fundamento de los 
grandes santos del pasado que se sacrificaron derramando lágrimas por miles de años. 
Este es el camino de la iglesia de unificación.  
Debemos llegar a ser los sujetos o los símbolos de la historia. Si tenemos que resolver 
estos problemas difíciles debemos convertirnos en colaboradores y luchar. No 
podemos hacer eso cruzados de brazos. Los que arruinan la esperanza bonita de la 
historia siendo holgazanes serán dejados atrás para siempre. No dejemos que eso 
ocurra. Cuando vemos la iglesia de unificación desde una perspectiva histórica, nos 
percatamos de que este tipo de fenómeno nunca ha pasado antes y nunca pasará en el 
futuro. ¿Qué ha estado buscando la humanidad hasta el momento? Su meta es 
encontrar a los Verdaderos Padres.  
Debido a que la humanidad no ha tenido Verdaderos Padres, tuvo que sufrir 
miserablemente a lo largo de la historia. La idea cristiana del Mesías sólo necesita a 
los Verdaderos Padres para completarse. Incluso las otras religiones han estado en 
búsqueda de los Verdaderos Padres.  
  
El cristianismo realmente espera a los Verdaderos Padres  
Se me lama Padre en la iglesia de unificación. En Corea del Norte comunista, Satán 
trata de hacer lo mismo. Allí, se le llama padre a Kim Il Sung. Corea del Sur es tan 
preciosa porque los Verdaderos Padres han venida aquí, pero no puede haber dos 
padres. ¿Entonces, cómo elegir a los Verdaderos Padres? no puede haber dos pares de 
Verdaderos Padres. Sólo puede haber un par de Verdaderos Padres. Los únicos 
Verdaderos Padres de la humanidad son la esperanza y el nuevo punto de arranque de 
la historia. Por eso, debéis conocer cada detalle del corazón de los Verdaderos Padres 
y uniros con ellos.  
¿Qué tipo de actitud deben tomar los Verdaderos Padres hacia los hijos? Debido a que 
los hijos son buenos hijos sacado del mundo satánico, los Verdaderos Padres deben 
encontrarse con ellos con el amor infinito de Dios. La actitud de los Verdaderos 
Padres hacia sus hijos debe ser distinta del amor que los padres de este mundo dan a 
sus hijos. También De parte de los hijos también debe existir una actitud básica de 
servicio de los hijos hacia los Verdaderos Padres. Debéis llegar a ser los campeones de 
piedad filial como los hijos representantes de todas las naciones del mundo. Si 
intentáis escapar de esa responsabilidad seréis recordados con lamento por las 
generaciones futuras. Pero si emergen hijos de piedad filial dispuestos a servir a los 
Verdaderos Padre y que se unen los unos con los otros, nunca perecerán.   
Vosotros sois personas con ese tipo de calidad de corazón. Desafortunadamente, no 
podéis hacer lo que os apetezca o decir todo lo queráis. En estos momento, ese tipo de 
libertad no está permitida. Yo mismo, La cabeza de la iglesia de unificación no tengo 
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permiso de decir lo que quisiera. Cuando rezo, digo: “Padre Celestial” y luego, no 
puedo decir nada más. Y así paso toda la noche. Mi pena es tan grande que no puedo 
mirarle al Padre Celestial a la cara y no puedo orar.  
Me siento apenado por Él, pero vosotros pensáis de manera muy distinta. Muchos 
estáis orgullosos de vosotros mismos.  
Muchos tratáis de promoveros, pero eso no es nada bueno. Un hijo de verdadera 
piedad filial no debe decir nada. Sencillamente estaría callado, cumpliendo su propia 
parte de responsabilidad viendo con respecto a los Verdaderos Padres. De otra manera, 
no podéis llegar a ser hijos de piedad filial.  
En la iglesia de unificación tratamos ser de esta manera. El mundo nos considera por 
el momento herejes, pero llegará el día en que la gente no podrá criticar nada en contra 
de nuestra iglesia. En ese día la iglesia de unificación será enaltecida. Por tanto, cada 
día debéis ser serios. Debéis considerar cada día de vuestra vida como algo muy 
preciosa. Debéis ser sinceros y estar orgullosos. Puede que, en el proceso de 
convertiros en hijos de piedad filial, lleguéis a ser inválidos. Pero en el futuro, ese tipo 
de persona brillará como el sol. Ese tipo de persona será un foco central. Ese tipo de 
gloria se obtiene obrando en silencio y sin buscar excusas.  
Si se os dice que trepéis, debéis hacerlo. Si se os dice que descendáis, debéis hacerlo 
también. Nosotros, los miembros de la iglesia de unificación, no debemos hacer 
excusas. Si todos sois así, la iglesia de unificación absolutamente no perecerá. La 
situación actual de nuestro país urge mucho. El cristianismo ya había predicho esta 
situación hace dos mil años. ¿Quién será responsable por la nación? La iglesia de 
unificación y sus miembros. Suponed que debemos reparar los vestidos de una nación 
destruida. En ese caso, yo soy la aguja y vosotros el hilo. Los vestidos no pueden 
arreglarse Si Él hilo y la aguja no están atados. La aguja no puede hacer nada por sí 
misma. Aunque la aguja es esencia, Él hilo es igualmente importante. Debéis 
entenderlo. Yo y vosotros debemos tener la relación de aguja e hilo y arreglar las 
prendas de la nación y el mundo arruinados.  
Si la nación perece, no habrá lugar para la iglesia de unificación. En este sentido, nos 
conviene proteger la nación. No debemos temer a los comunistas. Debemos practicar 
valientemente lo que ya nos henos determinado hacer. No poseemos nada, estamos 
desnudos. Pero los miembros de la iglesia de unificación podemos vencer al 
comunismo si hacemos cosas que ni siquiera la nación no puede hacer. El cielo podrá 
protegernos. Allí está la clave de la victoria o de la derrota. Debemos ser soldados para 
entrever la victoria. No debemos ser perdedores que prueban la tristeza. Desde esta 
perspectiva debemos analizar y críticarnos, y estar dispuestos a superar dificultades 
para ganar la victoria. Si siempre os preocupáis por la nación, no podéis remediar 
sentiros angustiados.  
Si os preocupa la nación y le mundo desde el fondo de vuestro corazón, debéis amar a 
la república de Corea y al mundo más de Corea más de lo que me amáis a mí. No 
debéis ser personas que no cumplen su parte de responsabilidad. Por esa razón, 
debemos doblar nuestros esfuerzos. No debemos perecer. Debemos vencer todas las 
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dificultades que enfrentamos hoy. Se debe movilizar todo por la salvación del mundo. 
Por supuesto, necesitaremos dinero y vendrá un tiempo en que necesitaremos materias. 
No obstante, debemos arremeter valientemente. Vaya donde vaya, siempre oraré por 
vosotros. Por tanto, por favor, superad siempre las tribulaciones del momento.   
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1971.12.11 - América En La Providencia De Dios  
  
La historia de la humanidad no ha tenido una meta o un motivo claro. Desde el punto 
de vista de la situación actual, existe una sería cuestión: ¿Vivimos de acuerdo con el 
mundo ideal, o surgirá el mundo ideal de una extensión del mundo presente?    

Cada vez más gente suspira por un mundo ideal con libertad y paz, y podemos 
comprender, fácilmente este anhelo. Pero siguiendo la dirección del mundo presente 
nunca podremos alcanzar el mundo que todos desean. Por consiguiente, nuestra meta 
presente es muy incierta y oscura.    

¿Podemos encontrar alguna nación que pueda tomar la responsabilidad de construir un 
mundo ideal semejante? Yo creo que la mayoría de la gente que vive ahora en los 
Estados Unidos no puede conducir este mundo a cumplir tal esperanza ni hay nadie en 
el mundo comunista que pueda hacerlo. América no ha encontrado el ideal que haga a 
la gente amar al mundo más que a su propio país. Los Estados Unidos de hoy, por 
consiguiente, no pueden ser la nación que nos conduzca al mundo ideal. Del mismo 
modo, la Unión Soviética en el mundo comunista no puede ser el país que establezca 
tal mundo ideal. No habrá un mundo próspero, o un mundo de paz, hasta que los 
americanos y soviéticos puedan sacrificarse por el beneficio de toda la humanidad y 
del mundo entero, pero en la actualidad no hay nada que los lleve a hacerlo.    

Todas las cosas se desarrollan por alguna causa. Ahora este mundo no es el mundo 
que desea toda la humanidad. Por consiguiente ha debido haber algún error en el 
principio. En otras palabras, la historia comenzó por un motivo equivocado. Debemos 
corregirlo para alcanzar la meta de Dios y del hombre. La meta no puede ser alcanzada 
simplemente corrigiendo los diversos problemas en este mundo del resultado; 
debemos retroceder al punto de partida y corregir el motivo original.    

¿Fue creado el mundo a partir de un motivo unificado? Vemos que las naciones no 
están unificadas, y las razas y familias no están unificadas. E incluso el mundo está 
dividido en dos bloques. En las naciones hay partidos de oposición. En los hogares 
hay división entre sus miembros, y en el individuo están divididos la mente y el 
cuerpo. La cuestión es: ¿por qué está dividido el mundo? ¿Cuál es la causa que originó 
el conflicto en el mundo entero, naciones, familias e individuos?  

Dios es absoluto. Si todos los individuos y el mundo entero se hubieran unido con esta 
Causa Eterna, entonces ¿cómo podría existir semejante mundo dividido? Deducimos 
que este absoluto Dios no tomó parte en la formación del mundo dividido.    

Si Él mundo debe ser unificado, alguien debe eliminar todos los problemas causados 
por el mal. Esta es la misión de la religión. Quienquiera que busque Él mundo ideal 
debe investigar la causa y destruir el mal. Lo más importante es encontrar la raíz del 
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mal. Si no podemos hallarla, no podemos restaurar el mundo. Encontrando la causa 
del mal en nosotros mismos podemos resolver todos los problemas del individuo. Lo 
importante es hallar una persona que haya llegado a ser uno con Dios, que tenga una 
mente y un cuerpo que no luchen entre sí, una persona centrada en Dios. Por 
consiguiente, la meta más importante no es la resolución de todos los problemas del 
mundo, sino encontrar a alguien que no esté dividido y luchando contra sí mismo. Si 
Dios existe, debe mostrarnos el camino para restaurar nuestro estado original. Él debe 
enseñarnos como llegar a ser individuos ideales.    

Por consiguiente, en el transcurso de la historia, Dios dispuso Su providencia para 
escoger a una persona así de entre toda la humanidad. El hombre vive en su hogar con 
su familia. También vive en el mundo material y en su nación. Para restaurar Su 
nación, Su familia, Sus individuos y Su mundo material, Dios no puede recuperar 
estas cosas del mal simplemente, sin una condición. El poseedor malo intentaría 
retener todas estas cosas. Por consiguiente, la dirección del bien y el mal debe ser 
diferente. Si uno va hacia la derecha, Él otro va hacia la izquierda. Toda la gente desea 
un mundo unificado, pero esto no se consigue fácilmente.    

Vosotros estáis en la posición central en la lucha entre el bien y el mal. No es fácil 
para vosotros saber qué es más grave, si la caída de una nación o la de un individuo. 
Para un hombre, lo más importante sería su propio fallecimiento. Tenemos una 
tendencia a no querer sacrificarnos por los demás. Cada uno tiene la tendencia a hacer 
todas las cosas centrado en sí mismo. Por lo tanto, para obtener el mundo que 
suspiramos y deseamos, tenemos que vencer sobre los obstáculos que se nos pongan 
en el camino.    

Si construimos un mundo conquistando otras naciones nunca tendremos un mundo 
feliz o de paz. No podemos tener semejante mundo luchando con los demás. A causa 
de que Dios sabe esto, toma el camino opuesto. En este mundo hay dos modos de 
vidas. El mal quiere construir un mundo venciendo a los demás, pero Dios escoge un 
camino diferente.    

La degradación de la humanidad, la caída del hombre, provino de la actitud de estar 
dispuesto a sacrificar a los demás por el propio beneficio. Como sabéis, la causa del 
ma1 fue que Él arcángel sacrificó a Eva y a Adán por su propio placer y beneficio. 
Como Adán y Eva fueron los antepasados de toda la humanidad, Él sacrificó la semilla 
de la humanidad por su propio beneficio personal. El mundo se ha desarrollado de 
acuerdo con este modelo, a partir del motivo malo. El arcángel, para realizar su deseo, 
sacrificó a otros aunque su deseo era falso. Del mismo modo, los gobernantes a lo 
largo de la historia han sacrificado a otra gente para su propia causa. Él fuerte ha 
tenido el poder dominante. La lucha comenzó entre individuos, se extendió a la lucha 
entre familias, lucha entre tribus, naciones e incluso mundiales. Hoy día no hay paz, ni 
mundo ideal.    
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Ahora nos encontramos en un periodo de la historia en que los dos bloques que han 
intentado sacrificarse entre sí, están cansados. Las naciones democráticas quieren 
construir un mundo, pero casi han renunciado. El mundo comunista quiere dominar el 
mundo entero, pero también ha llegado a esta situación. Por consiguiente, este mundo 
no puede ser unificado ni por el mundo democrático ni por el comunista. El cómo 
puede hecho ser unificado este mundo es una cuestión muy sería.    

Toda la gente quiere tener un mundo tranquilo, feliz. Pero estamos desesperados; no 
podemos encontrar el camino hacia el mundo ideal unificado. Ante la humanidad hay 
un gran obstáculo. No podemos sobrepasar el obstáculo si ponemos nuestro propio 
interés nacional en primer lugar. Podemos realizar el mundo ideal sólo con la idea de 
que para realizarlo estamos dispuestos a sacrificar nuestra propia nación. Solamente 
con semejantes ideas podemos continuar y superar el obstáculo ante nosotros.  

La razón del conflicto entre Rusia y China es que Rusia quería centrar el mundo 
comunista en ella misma, mientras que la China Roja quería centrarlo en el pueblo 
chino. Los Estados Unidos es el país que encabeza el mundo democrático, pero no ha 
sido capaz de cumplir este papel cuando pensó en sus propios intereses más que en los 
de las demás naciones. América y Rusia parecen dispuestas hoy en día a arruinar el 
mundo entero para salvarse ellas mismas. Debe haber una nación que pueda 
sacrificarse a sí misma para el establecimiento del mundo ideal. Cuando encontremos 
una nación semejante podremos tener esperanza de un mundo ideal. Esa nación no 
existe para su propio beneficio, sino para el beneficio del mundo.    

El propósito de Dios es contrario al propósito del mal. Como la providencia de Dios 
fue frustrada en el principio, tenemos como resultado la falta de dirección del mundo 
presente. Dios ha seguido la trayectoria de enseñar a la gente religiosa. Primero, tenía 
que encontrar un individuo de Su lado, completamente unido con El, que no pueda 
separarse de Él. Y este hombre debe llegar a la posición en que pueda unificar al 
mundo. Por consiguiente, la intención primera de Dios es encontrar a alguien que 
llegue a ser uno con El. Y sus enseñanzas deben ser el amor a Dios y el sacrificio de sí 
mismo por el mundo. Dado que Él hombre no puede ir hacia Dios porque está en la 
posición que se derivó de la causa mala, debe invertir su dirección. Para amar a Dios, 
Él hombre debe abandonar su mundo, su familia, sus cosas materiales e incluso su 
propia vida. Entonces, cuando realmente ama a Dios, Dios debe amarle. Este hombre, 
como alguien que recibe el amor de Dios, debe sacrificarse por el mundo. Esto es lo 
más importante, esto es el centro de la providencia de Dios.    

Cuando pensamos en las palabras de Dios, de que debemos amarle con todo nuestro 
corazón, con toda nuestra mente, con todo nuestro espíritu y con todo lo que tenemos, 
podríamos pensar que Dios es como un dictador. Pero todos estos mandamientos no 
son para El mismo. Cuando le amamos con todo nuestro corazón y con todo lo que 
tenemos, Él nos amará así como nosotros a Él. Esta fue la intención de Dios y su 
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primer mandamiento para nosotros. Por consiguiente, la palabra amor es absoluta. 
Cuando le amamos, Él nos devuelve amor. El mandamiento que nos ordena amarle 
con todo nuestro ser, significa amarle con nuestra vida, sacrificándonos a nosotros 
mismos. Para que Dios pueda amar a otros, debe sacrificar a quien más ama. A causa 
de tales enseñanzas, llamamos a Dios amor. Porque Dios sacrificó por el mundo a 
aquellos que más amaba, Dios es el más grande amor.    

Entre las religiones del mundo, por consiguiente, Él cristianismo es la central para el 
propósito de Dios porque Jesucristo se dio como sacrificio por los demás. Más que 
eso, incluso oró por sus enemigos para que fuesen bendecidos por Dios. Él espíritu de 
Jesús tenía que ser una ofrenda por los demás. Siguiendo su modelo, muchos 
cristianos han sido martirizados por la causa de Dios. Familias han sido sacrificadas, y 
tribus y naciones fueron entregadas para beneficio de Dios. Entonces para que la 
providencia de Dios llegue al nivel mundial, Dios pide que surja una nación; y que se 
sacrifique para la bendición de toda la humanidad. Dios necesita una nación así para 
representar al mundo.    

¿Podemos encontrar semejante nación en la tierra? No existe una nación que se 
sacrifique así. Por consiguiente, la religión debe sacrificarse por una nación, y esa 
nación debe sacrificarse por el mundo. Entonces el mundo debe sacrificarse por Dios. 
De este modo, Él mundo ideal de Dios puede ser alcanzado. La religión en América 
debe sacrificar todo lo que tiene para salvarla. Esta religión no debe luchar para 
multiplicarse sino que debe trabajar para salvar a la nación, sacrificando sus propias 
iglesias. Si se trabaja con tal espíritu, entonces esta nación finalmente se unirá con esta 
religión.  
Cuando esta religión y su nación se unan, irán a salvar el mundo entero, sacrificándose 
a sí mismas.    

Los Estados Unidos es la nación representativa del mundo democrático para esta 
posición. Dios propuso que los Estados Unidos realizasen la misión de la nación de 
sacrificio. Por consiguiente, Dios envió a esta tierra a los peregrinos que arriesgaron 
todo y construyeron un gran país en un periodo de tiempo tan corto. Cuando los 
peregrinos vinieron a este país, construyeron primero iglesias, después escuelas, y 
finalmente sus propias casas. La médula de la prosperidad de América, la raíz del 
desarrollo de los Estados Unidos en una gran nación es el espíritu que pone mayor 
énfasis en el propósito público que en el privado.    

Dios está buscando el país representativo a través del cual heredará el mundo. Para 
llegar a ser más grandes, debemos dar a aquellos inferiores a nosotros. Cuando los 
Estados Unidos den una ayuda más grande a otros países, recibirán más respeto. Pero 
si decrece lo que dan, perderán este respeto, y llegarán a estar aislados de otras 
naciones. Si, a despecho de sus propias dificultades, los Estados Unidos continuasen 
ayudando al extranjero, y dirigiesen su ayuda a países democráticos como ellos, 
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incluso hasta un grado de sacrificio, entonces ¿qué sucedería? Si los Estados Unidos 
llegasen a debilitarse a causa de semejante política de ayuda, entonces todos los demás 
países llegarían a compadecerse de los Estados Unidos, y le defenderían y apoyarían, 
viniese lo que viniese.    

¿Por qué el cristianismo se ha extendido por todo el mundo? Porque Él espíritu de 
sacrificio de Jesús está en el corazón de la providencia de Dios. Este es el espíritu 
básico de la providencia de Dios, hacer de uno mismo un sacrificio por los demás. El 
cristianismo ha recibido mucha persecución, pero cuanta más recibía, más prosperaba. 
Jesús no dejó tras El una filosofía tan razonada como el marxismo, pero solamente por 
su espíritu produjo un efecto tan grande en el mundo. Esto no fue hecho solamente por 
Jesús, sino por la providencia de Dios y por la cooperación y voluntad de Dios mismo. 
Por consiguiente, lo más importante para una nación es sacrificar todas las cosas por el 
mundo y por toda la humanidad. De semejante nación surgirá un sistema desarrollado 
por el mismo Jesús. El futuro mundo ideal empezará de allí. Esta nación sacrificará su 
soberanía en beneficio de todo el mundo.    

Los Estados Unidos están lejos de esta posición. El individuo y el individualismo son 
buenos de una manera equilibrada, pero si se pone demasiado énfasis en esta forma de 
pensar, todo lo colectivo y virtuoso se pierde - el amor de la nación, la fraternidad de 
la gente, la integridad familiar, la relación entre padres e hijos - y finalmente incluso el 
valor de los mismos individuos. Si todas las cosas son derribadas, llegáis a ser como 
halcones volando hacia donde el viento sopla. Esta es la razón por la que no hay paz.    

Para que América permanezca de acuerdo con la providencia de Dios, debe haber un 
nuevo movimiento en América. Los americanos como individuos y América como 
nación deben seguir el espíritu de Dios y la verdad de Jesucristo, y hacer de esta 
nación un fundamento para la expresión del ideal de Dios.  

¿Dónde podemos encontrar un nuevo movimiento de espíritu semejante? Creo que hay 
muchas iglesias en América vacías o atendidas por ancianos. No tienen el ardor ni el 
espíritu tradicional. Esto quiere decir que Dios ha dejado estas iglesias, y Jesucristo las 
ha abandonado. A través de estas iglesias la providencia de Dios no puede ser 
extendida. La iglesia debe encontrar individuos que se sacrifiquen por sus familias, 
sacrifiquen sus familias por la nación americana, y sacrifiquen los Estados Unidos por 
el mundo. El ideal que puede conducir al mundo entero debe venir del espíritu de 
sacrificio por la causa más grande. Para beneficio del mundo entero, una nación debe 
entregarse realmente a perseguir el mundo ideal unido.    

¿Dónde podemos encontrar tal nación, familia e individuo? No podemos hallar a nadie 
así. Por consiguiente, estos son los Últimos Días. El mundo ha llegado a su fin. La 
iglesia, nación, tribu e individuo han llegado a su fin. Este es el fin del mundo.    
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Tenemos que comprender claramente nuestro papel. La Iglesia de Unificación se 
formó para desarrollar la providencia de Dios. Él espíritu de la Iglesia de Unificación 
es primero sacrificar al individuo para hallar la familia. Sacrificamos la familia para 
encontrar otras familias; para encontrar la nación sacrificamos la tribu, y para 
encontrar el mundo de Dios sacrificamos la nación. Este es el  
papel de nuestra iglesia. No sacrificamos todas estas cosas para beneficio de la Iglesia 
de Unificación, sino que nos sacrificamos por toda la nación y por las demás iglesias.    

Quiero poneros un ejemplo. Digamos que un hombre tiene diez amigos. Si este 
hombre va con sus amigos cada día, y les pide que hagan algo para él, los amigos lo 
harán una o dos veces, pero entonces se marcharán. No querrán ni decir ni adiós. Pero 
si este hombre sirve a sus amigos, sacrificándose por ellos, haciendo algo por ellos, 
entonces los amigos permanecerán con él, e incluso traerán a sus amigos y familias 
también. Si este hombre quisiese marcharse, sus amigos se abrazarían a él, y le 
pedirían que no se fuese. En el primer caso todos lo dejan; por consiguiente aquel 
llegará a la infelicidad y destrucción. En el segundo caso, sin embargo, todos vienen a 
él; por consiguiente, prosperará y crecerá.    

El bien y el mal son fundamentalmente diferentes. El mal pide todo y a todos para sí 
mismo. Pide a todos que sean y existan para el mismo. Pero Él bien vive para los 
demás. El camino de la destrucción es conquistar a otros; el camino de la prosperidad 
es servir a los demás. Debemos comprender que este es el punto de división. Cuando 
seguimos la fórmula del bien, llegamos a ser la gente más grande. Pero si seguimos el 
otro camino, llegamos a ser dictadores. Los santos son los que se sacrificaron por la 
humanidad y por Dios.   

Nosotros veneramos a cuatro grandes hombres religiosos, Jesucristo, Confucio, Buda 
y Mahoma. Estos son los que vivieron para Dios. No vivieron para sí mismos o para 
sus naciones solamente, sino para el mundo entero. Por consiguiente, fueron 
perseguidos por su propia gente y naciones. Estos cuatro santos son los fundadores de 
las religiones mayores. Estos son los hechos históricos, no se pueden cambiar. Pero 
ahora, la gente de este mundo moderno incluso niega la religión, diciendo que la 
religión no tiene nada que ver con el mundo. Las religiones son el símbolo de 
moralidad y disciplina, pero hoy en día el mundo tiende a rechazarlas. Sin religión, sin 
embargo, este mundo nunca puede restaurarse.  

Los comunistas tienen un punto de vista totalmente opuesto. De acuerdo con la 
ideología comunista "lo mío es mío y lo vuestro es mío" (todas las cosas pertenecen al 
Estado). Por esta razón podemos predecir que Él comunismo no por durará mucho 
tiempo. Para realizar su meta los comunistas nunca escogen lo menor o lo más 
pequeño, sino lo mayor y más grande para ellos mismos. Por nuestra parte, nosotros 
debemos pensar: "lo mío es vuestro y lo vuestro de la nación y lo de la nación es del 
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mundo y el mundo es de Dios y lo de Dios es mío. Si llegamos a ser gente así, 
entonces Dios querrá darnos Su corazón.  

Creemos que todo puede pertenecer a Dios. Vosotros, vuestra casa, vuestra familia 
pueden ser ocupados por El eternamente. El tamaño del país no importa. Lo que Dios 
necesita es esto: lograr recuperar de Satán a su hijo leal, a su familia y a su nación leal. 
Quiere estar seguro de que ya que tal nación existe, Él mal no puede dominar al 
mundo por más tiempo.  

Dios es el Dios que no tiene una nación que pueda amar. Dios es uno que no tiene 
familia, ni tribu, ni individuo a quien amar. Hace dos mil años Dios buscó a tal 
individuo, Jesucristo. Con él, con la tribu de los israelitas y con la nación de Judá, 
deseó establecer una nación que pudiese amar. Pero esta nación miró por sus propios 
beneficios, mejor que buscar el bien de todo el mundo. Por consiguiente, la 
providencia de Dios no se cumplió, y Él no pudo completar la restauración a través de 
Su hijo. El pueblo de Israel era devoto creyente en Dios. Peor ellos no pensaron en la 
voluntad más que en sus propias cosas individuales, las cosas de la familia, las cosas 
de la tribu y sus cosas nacionales. Esta es la razón por la que no pudieron comprender 
a Jesús.  

Por la crucifixión de Jesús, Dios perdió a su pueblo escogido. Para ocupar su lugar 
Jesús estableció el Israel espiritual, Él Cristianismo (Rom. 9:6-9). Los cristianos están 
hoy en día en la posición de Israel, la nación de fe que debería haber recibido a 
Jesucristo. No hay ninguna nación en el cristianismo. Por consiguiente, cuando el 
Señor venga de nuevo el modelo que seguirá será el mismo que cuando Jesús fue 
rechazado (Luc. 18:8). Dios escoge a América como la nación que juega el papel de 
Juan el Bautista, y también a las iglesias de América que desempeñan el papel de 
preparar el camino para la venida del Señor. Pero América y sus iglesias están 
pensando en sus propios beneficios más que en el propósito de Dios. Desde el punto 
de vista de Dios, si América no puede cumplir su misión, Dios debe buscar a otra 
nación.  
Por lo tanto, todos los miembros de la Iglesia de Unificación deben sacrificarse a sí 
mismo, a sus familias e incluso a la misma Iglesia de Unificación, para establecer una 
nación de tal manera que Dios pueda amarla. El problema presente es si podemos 
actuar como santos en nuestras vidas diarias - esto es lo más importante.  

América ha sido el país más adelantado del mundo. Si América no puede cumplir con 
su responsabilidad para amar al mundo a costa de sí misma, entonces América no 
puede estar en la posición de país capital. Deseamos crear individuos modelos, 
familias modelos, tribus modelos que servirán como un modelo para el resto del 
mundo.  
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Dios es el Padre de la humanidad, por lo tanto siente más simpatía y amor por aquella 
gente que está sufriendo en la pobreza y en la miseria. En nuestras familias, los padres 
se preocupan y aman mucho más al hijo más pequeño, más débil que al hijo más hábil. 
Dios siente lo mismo.  

Cuando surja un movimiento con esta actitud en América, entonces América ayudará a 
los países subdesarrollados. Entonces este país podrá permanecer como nación 
directora. Nuestros miembros de la Iglesia de Unificación deben tener siempre 
presente cuando duerman en un lugar confortable que leales trabajadores para Dios 
están durmiendo en peores lugares; cuando coman alimentos deliciosos deben recordar 
que hermanos y hermanas que trabajan más duramente comen pobres alimentos, o no 
tienen nada que comer. Debemos pensar que tenemos que erigir modelos vivientes 
para todos.  

Cuando un amigo sirve a diez amigos, vendrán a él como al líder en servicio. Del 
mismo modo, cuando una nación sirve a las demás, estas desearán tener a este país 
como su líder. Para que América perdure y prospere no hay otro camino para ella que 
extender sus bendiciones.  

Todo marcha por ciclos. Después de la primavera viene el verano; después del verano, 
Él otoño; luego el invierno; después la primavera, Él verano y el otoño otra vez. Si 
subís, debéis estar preparados para bajar. El hombre no puede subir y subir por 
siempre. Todo, todo gira. Por lo tanto una vez que se haya llegado a la cima, uno debe 
saber cómo descender otra vez.  

América debe ir a los países subdesarrollados, y los países subdesarrollados deben 
seguir a América. De esta forma el mundo entero puede sobrevivir y permanecer 
unido incluso eternamente. En el centro de esa unidad habita Dios. Entonces un 
mundo tranquilo e ideal puede existir.    
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1971.12.14 - La Fórmula De La Providencia De 
Dios  
 
Esta tarde voy a hablar de la providencia de Dios para la humanidad, cómo Él ha 
empezado esta providencia y cómo la ha estado guiando.  

Debe haber una meta de perfección hacia la cual son conducidos todos los hombres. 
Debe haber una meta, una meta final, que Dios quiere que alcancemos. Si Él deseo de 
Dios y el deseo del hombre difieren, la voluntad de Dios nunca podrá ser realizada. La 
cuestión es cómo unir los dos, Él deseo de Dios y el deseo del hombre. Toda la gente 
suspira por un ideal que sea único, inmutable y eterno. Dios, Él ser absoluto y la 
existencia eterna, desea lo mismo. El punto de cruce de los dos, la voluntad de Dios y 
el deseo del hombre, será la solución.  

¿Pero cuál sería? Ese es el problema. Ni el deseo del hombre ni la voluntad de Dios 
son a la larga honor humano, conocimiento humano, riqueza material o los mismos 
seres humanos. Debe haber una gran meta hacia la cual somos conducidos. Esa es el 
amor a través del cual Dios y el hombre pueden unirse en uno y vivir juntos por la 
eternidad. El amor es eterno. Aquellos que se aman entre sí quieren permanecer 
eternamente en ese amor. El amor es uno. Sólo el amor es el centro del deseo humano. 
Debe ser inmutable.  

¿Dónde querría el hombre encontrar a Dios? ¿Cuál sería la primera situación en la que 
Él hombre querría conocer a Dios? Queremos conocer a Dios como nuestro Padre, y 
que Dios nos conozca como Sus hijos. La situación en la que esto es posible es la 
familia. Por esto llamamos a Dios nuestro Padre y Él nos llama Sus hijos. Cuando los 
hijos han crecido se casan. Si un hombre y su mujer están unidos, crean la tradición de 
amor entre su familia sobre la base de su propia experiencia del amor de Dios que han 
recibido. Como marido y mujer van a continuar la tradición del amor que Ellos han 
experimentado respectivamente.  

El individuo recibe amor de Dios como hijo, verticalmente. Marido y mujer tienen un 
dar y tomar horizontalmente. Cuando dan nacimiento a sus hijos, les dan su amor 
vertical. En el amor por sus hijos una pareja experimenta el amor de Dios por sus 
hijos. Con nosotros mismos como centro recibimos el amor de Dios de arriba, 
verticalmente. Hombre y mujer se aman entre sí y desempeñan el papel de padre y 
madre dando amor a sus hijos. Si este vínculo es inmutable y fuerte, Dios está 
precisamente en la familia, y allí estará siempre. El habitará por siempre en esa 
familia. Si esta clase de vida hubiera sido realizada en el comienzo de la historia, no 
habría habido necesidad de fe o de orar para creer en cosas que no podemos ver o 
sentir, o tocar. Nuestros antepasados humanos fueron privados del modelo de como 
deberían ser sus familias.   
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Sé que habéis aprendido la caída humana. No tenemos tiempo para dar una 
conferencia de la caída. Sin embargo, debido a la caída, fuimos privados de aquellas 
familias ideales. El hombre fue degradado de la calidad original que era la esperanza 
de Dios. No somos de la forma que Dios querría que fuestamosmos.   

Nosotros podemos vivir sin cosas materiales. Aunque perdamos las cosas que 
tenemos, podemos continuar sin ellas. Podemos ser privados de riqueza material, 
familia, amigos, de todas estas cosas, pero todavía podemos seguir viviendo. Pero 
cuando somos privados del amor, no podemos vivir. En el Jardín del Edén, cuando 
cayeron nuestros antepasados, la pérdida más importante fue el amor. Se perdió el 
amor entre Dios y el hombre. Debido a la caída el hombre perdió tres clases de amor: 
verdadero amor paternal, verdadero amor marital y verdadero amor de hijos.   
No hemos sido capaces de recibir el verdadero amor de Dios como el amor paterno. 
No hemos experimentado el verdadero amor en su pleno sentido entre marido y mujer. 
No hemos experimentado el verdadero amor con nuestros hijos centrado en Dios. Si 
fuera así, nuestros hijos estarían en la posición de nietos de Dios. No hay nadie que 
haya experimentado estos tres tipos de amor en el verdadero sentido. El hombre caído 
nunca ha sabido que clase de amor perdió, o el valor que este amor tenía realmente. 
Dios, sin embargo, sabía el valor de aquellas tres clases de amor, y se sintió 
infinitamente afligido a causa de la pérdida del amor entre El mismo y el hombre.   

Imaginemos la primera pareja humana, Adán y Eva. Fueron creados como los 
verdaderos hijos de Dios; Dios era su Padre. Pero debido a la caída humana, Él amor 
entre ellos fue cortado. Adán y Eva habrían derramado lágrimas de alegría cuando 
hubieran realizado la voluntad de Dios. Pero, sin embargo, derramaron lágrimas de 
pena al dejar a Dios. Fue una situación de lo más miserable. Adán y Eva dejaron a 
Dios, sin esperanza de regreso. Sin esta esperanza, su tristeza fue mucho mayor. 
Imaginad qué miedo sentirían.   

Dios previó su vidas llenas de dificultades. Sintió que casi no había esperanza de 
restaurarlos. ¡Su aflicción fue inmensa! Adán y Eva iban a ser para Dios sus excelsos 
hijo e hija, pero ahora habían sido arrebatados por el enemigo Satán y habían llegado a 
ser hijos de Satán (Jn 8:44, Mat 3:7, Mat. 12:34). Dios no podía salvarlos. Dios es el 
centro del amor, de la vida y de la felicidad del hombre, y el hombre es el ser sin el 
cual el propósito de Dios no puede realizarse.   

Dios lo perdió todo. Todo se hizo pedazos. También el hombre perdió toda esperanza 
y felicidad. Fue una gran tragedia; fue lo más triste.   

Dios era el Padre. ¿No iba a tenerles amor como para no dejar ir a sus hijos? Él se 
sintió como perdonándolos. Pero no podía hacerlo. Por consiguiente, Su pena fue aún 
más grande. Si hubiera tenido otro hijo o hija que no hubiese caído, y si este hijo no 
caído hubiese pedido a Dios que salvase a su hermano o hermana y que le diese a él su 
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castigo en vez de a ellos, ¿qué habría sentido Dios hacia ese tercer hijo? Si hubiera 
habido tal hermano pidiendo a Dios perdón para Adán y Eva, Dios los habría 
perdonado. Este corazón del Padre Celestial llegó a ser la base para la providencia de 
la salvación de Dios.   

Suponed que este tercer hijo de Dios fuese a Satán y le arrebatase su propio hermano y 
hermana llevándolos de vuelta al seno de Dios. ¿Cómo se habría sentido Dios? ¿Los 
castigaría, los echaría, les daría la bienvenida? Castigaría al hermano que los trajo de 
vuelta? ¿Lo echaría a él también? ¿0 lo elogiaría, o lo dejaría solo?  

Si Dios lo alabase, entonces no podemos creer en las palabras de Jesús cuando dijo: 
"E1 que halla su vida la perderá, y el que la perdiere por amor de mí la hallara", (Mat. 
10:39), y "Muchos primeros serán los postreros, y los postreros, primeros" (Mat. 
19:30). No pudo haber prometido esto. ¿Por qué? Hay principios respecto a recuperar 
algo que se ha perdido. No puede ser simplemente arrebatado de nuevo. Dios no puede 
perdonar al hombre que se rebeló contra El a menos que Él mismo hombre no 
establezca condiciones para volver a Dios, negando a Satán. Originalmente, Él hombre 
caído rechazó a Dios y se fue al seno de Satán. Por consiguiente, para volver debemos 
negar y rechazar a Satán y regresar al seno de Dios por nosotros mismos. Esta es la 
condición.   

A1 ir el hermano no caído o algún otro a Satán, intentando llevarse a Adán y Eva, 
Satán no los dejaría ir sin una condición. Para ceder al hermano caído, Él hermano no 
caído debe darle a Satán algo que este crea de más valor que lo que va a perder. En 
otras palabras, tendría que haber un hombre dispuesto a sacrificarse en lugar del 
hermano caído. Este hermano de sacrificio llegará a ser el segundo Adán, o Cristo. El 
hermano caído será liberado sólo bajo esa condición.   
Si hubiera habido alguien que tuviese tal piedad filial hacia Dios, Su Padre, que 
pudiese sentir el corazón de su Padre cuando perdió a Adán y Eva, habría sentido que 
debería hacer absolutamente todo para aliviar la pena del Padre y traer de vuelta a su 
hermano. Si hubiera sido así, habría estado dispuesto a sacrificarse a sí mismo en lugar 
de su hermano. Cuando el hombre cayó, Dios se afligió. Ambos, Dios y hombre 
estaban afligidos cuando se separaron el uno del otro. Debe venir alguien que 
experimente el dolor de Dios y el de su hermano caído y que esté dispuesto a hacer 
cualquier cosa para aliviar esos corazones sufrientes. Las lágrimas de este hermano no 
serían lágrimas de aflicción. Cuando el hombre cayó, Dios y el hombre derramaron 
lágrimas de tristeza. Pero estas lágrimas fueron derramadas por ellos mismos. Debe 
venir otro hombre que vierta lágrimas no por sí mismo, sino por Dios y su hermano 
perdido; serán lágrimas de esperanza. Con la llegada de este hombre entre la 
humanidad, puede haber esperanza de salvación. La puerta de la salvación se abrirá 
con las lágrimas que alivien la aflicción de Dios y del hombre.   
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Cuando lloráis por vosotros mismos, vuestras lágrimas pertenecen a Satán. Por 
muchas lágrimas que eche un hombre por sí mismo, jamás podrá haber salvación. Este 
es el problema.  

En el Principio se nos habla del problema de Caín y Abel. Para salvar a Caín tenía que 
estar Abel.  
Abel estaba en la posición del hermano no caído que pide a Dios que por su causa 
perdone a Adán y Eva. Para obtener esta posición, Abel tenía que recibir primero el 
amor de Dios. Esto quiere decir que tenía que salir de la esfera dominada por Satán. 
Una vez que hubiese obtenido esta separación de Satán, Dios podría amarlo. Habiendo 
conseguido esa posición, en vez de ser arrogante, Abel debiera haber estado dispuesto 
a morir por Caín. Estas tres etapas son la importante fórmula: Primero, Él hombre que 
esté dispuesto a salvar el mundo debe ser capaz de derrotar a Satán. Entonces debe 
recibir el amor de Dios. Finalmente, sintiendo el corazón de Dios y el de su hermano 
caído, debe estar dispuesto a sacrificarse en lugar de su hermano caído, para aliviar la 
congoja de Dios y la de su hermano caído. Solo con esta condición pueden ambos ser 
devueltos a Dios. Sabemos por el estudio de la historia de la providencia de Dios, que 
Abel fue muerto por Caín mientras estaba en el proceso de seguir esta fórmula.   

Vemos otro ejemplo en el acto de Noé construyendo el arca en la montaña durante 120 
años: ese largo, largo transcurso de los años mientras luchaba contra Satán. Debió 
haber sido rechazado por su mujer, familia, vecinos y parientes. El recibió desdén y 
desestimación de su nación, y de todo el mundo. Pero sin embargo, si hubiese sido 
tentado alguna vez a no hacer lo que Dios le había ordenado, podía haber sido 
reclamado por Satán de nuevo. El venció toda dificultad y tuvo éxito llevando a cabo 
su responsabilidad. Dios llegó a amar a Noé. Pero eso no es todo. Cuando alguien 
llega a ser amado por Dios, Dios lo envía de nuevo al mundo para ser sacrificado, para 
ser puesto en dificultades y sufrir. Esto es, desde luego, para entrenarle, pero también 
para salvar más gente a costa de alguien que esté dispuesto a sacrificarse. Noé, que era 
un hombre honrado, justo, bueno, tenía que sacrificarse por los demás, no por sí 
mismo.   

Veamos Abraham. Dios lo separó de su padre, Él vendedor de ídolos. Tenía que dejar 
a su familia, su tierra natal y su riqueza material. Dios desarrolló su providencia pare 
prepararlo, para hacerlo llorar no solamente por su propia nación, sino por las demás 
naciones, e incluso por el enemigo. Hizo esto conduciéndolo fuera de la tierra de sus 
antepasados, enviándolo a otras naciones. Vagó como un gitano. Vivió su vida 
siempre con un corazón suplicante y deseoso de que Dios pudiera salvar a la gente a 
causa de sus ruegos. Esto es por lo que Dios lo bendijo con tantos descendientes como 
estrellas tiene el cielo, y arenas la tierra. De la Biblia sacamos la impresión de que 
Dios simplemente bendijo a Abraham y lo amó incondicionalmente. Pero no fue así. 
Tuvo que separarse de su amada familia, su tierra natal, sus posesiones materiales e ir 
a la tierra desconocida que Dios eligió, siempre sintiendo dolor por Dios y por la 
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gente. El oró mucho por las demás naciones. Solamente con esta condición podía Dios 
usar a Abraham como el padre de la fe y bendecirlo tan grandemente.  
Estas cosas no están registradas en la Biblia, pero fue solamente a causa de tales 
antecedentes por lo que Dios pudo bendecir a Abraham.   

Jacob siguió una trayectoria similar. Él le compró a su hermano mayor Esaú la 
primogenitura. Dejó su casa y fue a la tierra de Harán, donde trabajó como un esclavo 
para su tío Labán durante 21 años. Su tío había prometido darle a su hija Raquel como 
esposa. Pero después de siete años, Labán engañó a Jacob y en vez de darle a Raquel 
le dio a su hermana Lía. Si esto os lo hicieran a vosotros, habríais protestado 
espontáneamente. Pero Jacob guardó silencio, trabajó otros siete años, y consiguió a 
Raquel. Entonces su tío Labán engañó a Jacob intentando quitarle todas las cosas que 
Dios le había dado. Con todo Jacob no se quejó.   

Ahora debemos saber que aunque Jacob estuvo en la más solitaria de las situaciones, 
sin embargo no pensó en otra cosa que en la voluntad de Dios. A causa de ello, no 
importaron otras cosas en su vida; lo importante fue la realización de la voluntad de 
Dios. Por consiguiente se alejó cada vez más del mundo, pero llegó a recibir más amor 
de Dios. Y después de 21 años cogió todas las cosas benditas que había ganado y 
regresó a Canaán. Sabía que su hermano Esaú estaba dispuesto a matarlo. Sin 
embargo, Jacob sentía en su corazón que toda la riqueza y realizaciones pertenecían a 
su hermano mayor. Quería darle todo a Esaú, todas las cosas que había adquirido con 
su sudor y sangre. Oró a Dios que no castigase a su hermano mayor Esaú y le pidió a 
Dios que lo bendijese como había bendecido a Jacob. A causa de este corazón, Esaú 
fue conmovido no queriendo matar a Jacob; y también recibió la bendición de Dios.   

Lo mismo le sucedió a Moisés. Moisés, después de pasar 40 años en el palacio del 
Faraón, tuvo que dejar toda la gloria y riqueza tras él, e incomunicarse del mundo. 
Estaba dispuesto a sacrificar su vida por su nación.  

Juan el Bautista fue llevado al desierto. Se incomunicó del pasado y lloró por la venida 
del Mesías, por Dios, por su nación y por su gente. Ese es el punto en que difirió de 
los profetas anteriores a él. Y cuando el oraba vertía lágrimas de un significado 
diferente. Lloraba por la nación; por la venida del Mesías; y lloraba por Dios. En este 
sentido fue el mayor de los profetas. En otras palabras, los otros profetas no tuvieron a 
nadie a quien servir de precursores. Juan estaba enderezando el camino para el Mesías. 
Los otros no oraron por el soberano que iba a venir, pero Juan lo hizo. Esa es la 
diferencia. Pero Juan oró por el Mesías como el soberano de su propia nación, 
mientras que Jesús vino como el soberano del mundo entero. El punto de vista de Juan 
era un poco diferente de la intención de Dios. Este fue el verdadero comienzo de su 
incapacidad de unirse con el Mesías.  
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El soñaba que Él Mesías venía como el salvador de Israel. Esperaba que Jesús 
observase la Ley Mosaica, Él sistema de los israelitas, pero vio que Jesús no lo hacía; 
de hecho, Jesús parecía estar quebrantando la Ley. Jesús iba a salvar el mundo entero; 
su visión era más amplia y diferente que la de Juan. No había naciones a la vista de 
Jesús. Esto es lo que los hacía diferentes el uno del otro. Por consiguiente Juan el 
Bautista se puso en el lado de los Israelitas que se oponían a Jesús y causaron su 
muerte. Si se hubiese quedado a lado de Jesús y llegado a ser uno con él, habría sido el 
mayor de los discípulos de Jesús, y los discípulos de Juan hubieran llegado a ser 
también los seguidores de Jesús. Entonces, la nación entera que creía que Juan era el 
más grande todos los profetas, podría haber seguido a Jesús.   

La nación escogida no se refiere solamente a Israel, sino a todas aquellas que se 
separan del mal y vienen al seno de Dios. Ellas son el pueblo escogido. Con este 
pueblo como ciudadanos, se iba a formar la nación escogida. Jesús iba a venir al 
pueblo separado, al pueblo elegido por Dios. Si la gente hubiese recibido a Jesús, 
entonces él y la gente, habrían formado una nación de fe separada, y la providencia de 
la salvación podría haber sido extendida a la humanidad entera. Esa nación separada 
tenía que derramar lágrimas para ser un sacrificio por otras naciones caídas y por Dios, 
del mismo modo que Abel debería haberlo hecho como individuo por los demás. Pero 
Él pueblo de Israel no pensaba de esta forma. Pensaban que Jesús tomaría la soberanía 
de la nación, y bajo él llevarían felizmente sus vidas, bendecidos con abundancia en 
ambos niveles, espiritual y físico. Deseaban todas estas cosas para ellos mismos, no 
para los demás, y no para el mundo entero. Es la voluntad de Dios enviar al Salvador a 
todo el mundo, no solamente a una nación.  

Israel pudo haber cumplido la voluntad de Dios. Pero Él pueblo no recibió a Jesús, por 
tanto Jesús se determinó a sacrificarse por la Nación y el mundo. Jesús tuvo que dejar 
su familia, vivir solitariamente, y recibir el amor de Dios. Finalmente hizo un 
sacrificio de sí mismo por los demás del mismo modo que Él hermano no caído se 
habría sacrificado a sí mismo para la salvación de los hombres y mujeres caídos. Toda 
la gente estaba en la posición de Adán y Eva caídos. Jesús murió por ellos; llegó a ser 
el sacrificio. No maldijo a los que lo mataron. Oró y pidió a Dios que los bendijese. 
Por consiguiente Jesús era como el mediador entre Dios y la humanidad caída. Murió 
como el Adán no caído del mundo. Y llevó a la práctica la fórmula para la salvación 
de la gente del mundo entero. Por consiguiente, llegó a ser el Adán ejemplar. 
Quienquiera que le siguiese recibía la salvación.   

A partir de él pudo ser establecido un nuevo mundo de salvación. Esta es la historia 
del cristianismo. La iglesia tuvo la misma trayectoria que Jesús. Siempre y cuando el 
cristianismo iba a un país extranjero por primera vez, los misioneros que iban tenían 
que sufrir toda clase de dificultades y la mayoría eran martirizados.   
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Aquellos que murieron estaban en la posición de poder recibir el amor de Dios, y 
hacer de sí mismos un sacrificio por los demás. Si hubiesen deseado maldecir a 
aquellos que los mataban, no habría habido providencia de restauración. Tenían que 
orar por los que los mataban. Sin esta clase de corazón el cristianismo nunca podría 
haber continuado.  

Los grandes hombres, los santos y hombres sagrados del mundo se han apartado del 
mundo caído, del mundo al que pertenecían, y han proclamado o propugnado algo 
nuevo. Entonces, con sacrificio de sí mismos, intentaron influenciar o salvar a toda la 
humanidad. Siempre suspiraron por Dios. Ellos han seguido la trayectoria que hemos 
perfilado. Los cuatro grandes hombres sagrados de la historia fueron Jesús, Confucio, 
Buda y Mahoma. A causa de que suspiraron por Dios y por toda la humanidad, 
sufrieron tortura y persecución de toda la humanidad.   

Un hombre podría querer que sus amigos se sacrificasen por él. Si sigue su propósito 
egoísta, sin embargo, no tendrá por mucho tiempo amigos a su alrededor; todos se 
marcharán. Si este hombre se niega a sí mismo y está dispuesto a hacer cosas por sus 
amigos y sacrificarse por la causa de mayor valor, es natural que sus amigos le traigan 
también a sus parientes y conocidos. El grupo crecería en número. Dios mismo 
cooperaría con tal grupo; estaría con tal grupo y para tal grupo.   

Con una mente estrecha, podríamos pensar que este hombre está loco, por servir a los 
demás y hacer cosas por los demás, pero al contrario, si uno hace eso, llega a ser un 
centro alrededor del cual se reunirá la gente. Vendría mucha más gente a seguirle y 
rogarle que los salvase, condujese y dirigiese sus vidas. Si los líderes de los países 
fuesen así, entonces los ciudadanos vendrían suplicándoles de rodillas ser conducidos 
por ellos. El individuo, Él grupo o el mundo basado en esta fórmula debe confiar en 
Dios o todo decaerá.   

Quiero enseñaros esto: Amad a Dios y amad a la gente a precio de vuestra vida. 
Entonces podéis ganar vuestra propia vida y también a toda la gente. Esto es lo que 
Dios quiere en el fondo de su corazón, y así es como Jesús quería que fuestamosmos. 
Cuando Jesús oró en Getsemaní, “Padre, si es posible, que pase este cáliz de mí. Más 
no se haga mi voluntad sino la tuya", su corazón era el de un hijo que solamente ama a 
su padre. En la cruz amó incluso a sus enemigos y oró por ellos. Nunca había habido 
un hombre semejante en toda la historia anterior a él, y no hubo un hombre semejante 
después de él. Esta es la prueba de su amor por toda la humanidad. Esto es lo que hizo 
de Jesús el más grande. Si vosotros podéis hacer lo mismo, no podéis sino ser amigos 
de Jesús, o la novia de Jesús. Podéis tener a su Padre como vuestro propio Padre. 
Podéis tener todo lo que él tenía.   

Concluyamos ahora. Los que lloran por sí mismos son necios, grandes necios. Los que 
echan lágrimas por los demás son sabios, porque pueden conquistar a Dios, al mundo 
entero, y todas las cosas. Haciendo esto, podéis ser los poseedores del amor de Dios. 
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Podéis ocupar la posición de hijos de Dios, y heredar el amor paterno de Dios, Él 
verdadero amor entre hombre y mujer y el amor de los hijos. Poseyendo todo esto, 
seréis los más ricos de entre toda la gente. Estaréis en la posición de tener el amor de 
Dios, Él ideal de Dios y el propósito del hombre. Entonces podéis abarcar al mundo 
entero con amor - verdadero amor.   

Para ello, debéis recordar las tres etapas de la fórmula: separaros de Satán, venid al 
amor de Dios, y sacrificaros por los demás. Al estudiar, no debéis estudiar para 
vuestro propio beneficio o provecho, sino que debéis estudiar para salvar al mundo 
entero para Dios. Cuando os caséis, no debéis olvidar que os casáis para la humanidad, 
para el futuro de la humanidad. La gente con este corazón no puede perecer. Cuando 
oréis, no oréis por vosotros sino por los demás. Si hacéis esto el resultado será también 
vuestro. No oréis por la Iglesia de Unificación, sino rogad que Dios pueda utilizaros 
para salvar a vuestra nación y salvar al mundo, a costa de vuestras vidas.  

El lugar donde se encuentra gente semejante, es el Reino de los Cielos.  
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1972.01.01 - Defensa del frente unificado 
1 de enero de 1972, Washington, D.C.  
  
El lema de este año es: “Defensa del frente unificado”. Me siento honrado de venir a 
los EE.UU. y recibir el nuevo año y el día de Dios. El año pasado el lema fue: “la 
seguridad del fundamento de unificación”. Por un año hemos trabajado duramente con 
este lema. Hemos logrado muchas cosas y hemos recibido muchas bendiciones de 
Dios. El mundo democrático está actualmente enfrentándose a un momento crítico. 
Sabemos muy bien que está amenazada por el comunismo. No sólo los EE.UU. sino 
todo el mundo democrático, Asia, Europa occidental, todas las naciones, 
organizaciones e iglesias están amenazados por esta ideología.  
El primer mundo está en la primera línea para llevar a cabo su responsabilidad externa 
de derrotar al comunismo. Si, no obstante, llega a estar amenazada, los que 
sobrellevan la misión interna tendrán que cumplir la externa también. En el mundo 
democrático, entre las muchas religiones, Él cristianismo debe ser elegido para 
cumplir la misión interna.  
Pero si le preguntamos al cristianismo actual si tienen un sistema de pensamiento 
capaz de superar al comunismo, y si se están empleando a fondo para ayudar la 
sociedad y el mundo, la respuesta sería decepcionante. Si Él cristianismo tradicional 
no puede cumplir esta misión, entonces debe surgir otro movimiento religioso que si 
lo hará. Este es, por supuesto, Él movimiento de unificación. Tenemos la 
responsabilidad de escudar al cristianismo y todas las demás religiones.  
Hasta el momento, la iglesia de unificación ha desarrollado sus fundamentos para 
ayudar al cristianismo y al mundo democrático arreglárselas con el comunismo. 
Viéndolo desde el punto de vista de Dios, este frente unificado es claramente el último 
cuerpo de primera línea en la que Dios puede depositar su confianza. Por tanto, 
debemos defender el frente unificado no sólo por el bien de una iglesia en particular, 
sino en defensa del cristianismo, de la religión y del mundo democrático como tal. Por 
esta razón el lema de este año es: “Defensa del frente unificado”.  
  

Nuestra prioridad es la Voluntad de Dios  
Nuestra misión, en términos externos, es para el mundo. Tenemos, adicionalmente, 
una misión providencial interna a escala mundial. El Principio no nos permite cumplir 
sólo una parte del todo, lograr la victoria interna no es suficiente, además debemos 
ganar la victoria externa.  
Entonces, ¿Qué es lo más importante, lo interno o lo externo? Debemos prestarle más 
atención a las cosas internas, ya que los asuntos internos son de Dios, y los externos 
son más humanos. La Voluntad de Dios es prioritaria. La Voluntad de Dios es que un 
individuo se una a Dios y progrese en una familia unida internamente con ese 
individuo.  
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Continúa con un clan que está internamente unida con la familia, una tribu unida al 
clan, y finalmente una nación unida a la tribu o grupo étnico.  
En todas las eras del pasado, la meta era encontrar a una nación centrada 
completamente en Dios. Una persona que puede cumplir todo su cometido también 
puede movilizar a una nación. Por tanto, por 4.000 años bíblicos Dios ha preparado a 
una persona realmente responsable que se uniera con Él internamente, y que luego 
pudiera hacerse responsable por una familia, un clan, una tribu y una nación. 
Jesucristo vino como la persona central que podía tomar esa responsabilidad sobre el 
fundamento del trabajo intenso de Dios a lo largo de los 4.000 años. No obstante, la 
nación de Israel no creyó en Jesús y le mataron. Jesús falleció sin crear un fundamento 
victorioso en la tierra en los niveles de individuo, de familia, de clan, de tribu y 
nacional. La nación de Israel se quedó sin ningún camino para unirse con Dios 
internamente. Sólo aquellos que creyeron en Jesús pudieron acercarse al corazón de 
Dios. La historia de restauración tuve que ser prolongada otros 2.000 años.  
Hoy, la iglesia de unificación es la parte más interna dentro de la esfera del 
cristianismo, que a su vez es el ámbito más intrínseco de las muchas esferas externas 
del mundo democrático. Ahora, la Voluntad de Dios es consumar la providencia de 
2.000 años de historia centrado en el ámbito de la iglesia de unificación. Por tanto, 
consideremos cual fue el problema hace 2.000 años.  
  

Jesús careció de protección  
 Jesús, en su época, no recibió la protección personal que Dios deseaba. Por ello, no 
pudo establecer el fundamento individual en la tierra. Además de eso, los clanes de las 
familias de José y Zacarías, quienes deberían haber apoyado a Jesús, no ofrecieron su 
amparo ni tampoco lo hicieron las tribus.  
Entendemos que no podemos cumplir la Voluntad de Dios hasta que no resucitemos el 
fundamento perdido por la falta de protección de Jesús por parte de su familia, su clan, 
su tribu, su pueblo y su nación. Hoy, debemos proteger al Señor de la Segunda 
Llegada a título personal con nuestras familias, que a su vez deben ser amparados por 
clanes, y los clanes debe escudarse con el movimiento entero, representando a nuestra 
tribu o pueblo. Sin fortalecer dichos fundamentos, no podemos realizar la Voluntad de 
Dios.  
Por ello, debemos crear el fundamento individual que merezca la aprobación oficial 
del cielo. Externamente, debemos proteger a ese individuo creando un fundamento 
familiar, a esa familia con un fundamento de clan, ese clan con un fundamento étnico 
y tribal, y amparar esa estirpe con un fundamento nacional. Hemos luchado 
firmemente hasta el momento para alcanzar todos esos niveles. Nuestra meta es formar 
nuevos clanes centrados en las nuevas relaciones internas, y estamos formando una 
nueva estirpe que se ampliará en una nueva nación.  
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Cada uno de vosotros estáis en la frontera entre Dios y Satán y debéis escudar a 
aquellos que están de lado de Dios, ganado decisivas victorias sobre las peores 
ofensivas de Satán. Por ejemplo, deberíais encontraros en una situación peor que la de 
Pedro, Santiago y Juan y mantener la autoridad con la que derrotar a Satán. De otra 
forma, Dios no podrá protegeros.  
En el tiempo de Jesús, su familia debería haber sido amparado por las familias de José 
y Zacarías, luchando con el mundo satánico victoriosamente. Sin embargo, no lo 
hicieron. Jesús no pudo formar su propia familia y acabó en la cruz. Todos lo sabemos 
muy bien. Por ello, vuestra propia familia debe servir de escudo a la familia del Señor.  
Los que están abajo deben ser salvados por los que están inmediatamente arriba. Para 
proteger el clan de Jesús, las familias a su alrededor deberían ser victoriosos en los 
ámbitos étnicos y tribales, apoyándose en ese fundamento. Por ello, la familia de Jesús 
podría haber sido salvado o escudado por sus parientes o su clan, Él clan por la estirpe 
o la tribu, y la tribu por la nación.  
  

Vosotros debéis escudarme a mí  
Hasta el momento, nadie en las iglesias existentes no en el mundo democrático ni 
siguiere han pensado en eso. Por ello, vosotros que si sabéis esas cosas, tenéis la 
responsabilidad de crear ese fundamento protector. Os habéis reunido aquí no para 
vuestra propia salvación, sino para proteger al Señor. Este es el deseo de Dios.  
En la providencia de la salvación, Caín y Abel deberían haberse unido no sólo en nivel 
individual sino también en nivel familiar. Cada una de vuestras familias debe juntarse 
formando un cercado protegiendo a algo de gran valor. De manera similar, la iglesia 
de unificación debe amparar a las familias de la iglesia, y esas familias de unificación 
deben a su vez proteger a las demás familias, haciéndose un todo perfecto. Entonces 
estaremos fuera del alcance de las acusaciones de Satán y así tendremos el fundamento 
sobre el cual Dios puede hacer un plan nuevo dándonos una nueva fuente de fuerza y 
motivación.  
La nación de Israel no protegió a Jesús. Una nación que proteja a nuestros clanes de 
unificación, podrá restaurase como el nuevo Israel. ¿Por qué hemos elegido el lema 
“Defensa del frente unificado” Para el año 1972? Porque es un año de superarse. Hasta 
ahora mi historia ha sido una lucha para proteger a vosotros, vuestras familias, vuestro 
clan vuestra tribu y vuestra nación. Pero eso no puede seguir así para siempre. Hasta 
ahora, he trabajado en los niveles de clan y nacional. A partir de ahora, para hacer la 
Voluntad de Dios, vosotros debéis escudarme. Debéis ser más responsables y trabajar 
a escala mundial.  
Me habéis seguido hasta el momento. Eso ya no es suficiente. Podéis seguir 
haciéndolo, si queréis, pero yo puedo ocupar mi posición sólo si vosotros servís en 
acción. Hasta el momento, no he tenido una protección individual., lo mismo vale para 
mi familia. Si mi familia es colocada en su lugar, vuestras familias también se situarán 
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debidamente. Posteriormente, un clan bendecido puede colocarse en su debido lugar. 
Si ese fundamento se ensancha lo suficiente como para comprender una nación, otras 
naciones en el mundo podrán restaurarse en poco tiempo. Ese es vuestro reto como 
individuos. ¿Podéis heredar mi misión y cumplir esa responsabilidad?  
  

Protegiendo nuestras iglesia  
La nación me ha estado persiguiendo. Pero vuestra determinación debe ser tal que 
estéis dispuestos a recibir persecución incluso del mundo. Si lo hacéis, la nación será 
también protegida. Si tengo algún problema debéis tomar responsabilidad 
protegiéndome como un escudo.  
Cuando haya un cuerpo religioso que escuda a los miembros de la iglesia de 
unificación externamente, la iglesia de unificación podrá mantenerse adecuadamente. 
Si una nación puede proteger a ese cuerpo religioso rodeando a la iglesia de 
unificación, también llegaría ese cuerpo a la perfección. Si aún otras naciones se hacen 
responsables y amparan a esa nación que protege el cuerpo religioso, estarán sobre un 
cimiento firme. La restauración del mundo sería cuestión de poco tiempo. Si Él centro 
de Dios es protegido a escala individual, familiar, tribal y racial, toda dentro de una 
nación no habrían grandes problemas.  
La restauración se cumplirá cuando Caín y Abel en cada nivel se unen. Esto quiere 
decir que Caín y Abel deben unirse en el nivel individual, familiar, de clan, tribal, 
étnico y nacional, cada nivel unido al centro unitario.  
  

Ampliando nuestro fundamento  
¿Cuál es, empero, la situación de la iglesia de unificación? Hemos sido perseguidos 
por naciones, iglesias, familias, prácticamente todo el mundo. Las familias y los clanes 
bendecidos me protegen en el centro. Haciéndolo así, hemos ido creciendo 
gradualmente. Ahora en Corea, la iglesia de unificación está en la posición de Abel y 
las iglesias existentes en la de Caín. Estamos empezando a negociar tanto con ellos 
como con el gobierno.  
Es posible que las iglesias establecidas no nos crean. Por ello, estamos formando un 
enlace de iglesias, una etapa intermedio. Esta organización cuenta con la colaboración 
de Corea, Japón y Tailandia. Debe unirse con las iglesias establecidas, creando una 
esfera de tipo Abel centrado en la nación.  
Después de este año. Debe iniciar una operación protectora en los EEUU para salvar el 
cristianismo coreano. Si en los EEUU la gente nos sigue hasta cierto grado, hay una 
buena posibilidad que Corea cambie favorablemente. Puedo ver que esto es muy 
posible. No obstante, también es posible que las iglesias americanos no nos respondan. 
Por tanto, crearé un grupo a escala mundial.  
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La providencia no avanza si nos quedamos callados o de brazos cruzados. En el 
momento oportuno debemos crear una línea defensiva y tratar con Satán. Podemos 
desarrollarnos creando puentes, necesitamos ampliar el fundamento que nos proteja y 
nos haga avanzar. No podemos perecer. Debemos cumplir lo que Jesús no pudo hacer.  
Estaríais contentos si me quedara en EEUU y trabajará mano en mano con vosotros. 
Pero no puedo hacerlo porque debemos ampliar nuestro fundamento paso a paso. 
Debemos crear el fundamento individual, familiar, tribal y nacional. Por tanto, no 
puedo venir a los EEUU hasta crear el fundamento nacional. Si me quedo en los 
EEUU y Corea es destruida totalmente, ¿Qué pasaría? Por favor, entended que hasta el 
momento debo concentrarme en los problemas coreanos.  
 Vosotros, que os quedáis aquí, concienciaros de que no sois solamente miembros de 
la iglesia de unificación de los EEUU, sino que formáis parte de un clan más grande. 
Desde el punto de vista providencial, cuando se trabaja para la restauración de una 
nación, debéis esforzaros al máximo para protegerlo. Entendéis que hay que 
evangelizar en los 50 estados y restaurar los EEUU y el mundo lo antes posible. Para 
restaurar al mundo se debe primero restaurar una nación. Este es el principio.  
Cualquiera que desea restaurar el mundo inevitablemente debe hacer este curso. La 
base del mundo es la nación, a menos que no trinquéis el centro, la nación, Él mundo 
os destruirá. ¿Qué debemos hacer? Para restaurar el mundo, debemos presentar el 
resultado de la victoria de los 50 estados por medio de nuestro fundamento a escala 
nacional de la restauración, creando el camino que nos lance al mundo.  
  

Caín protege a Abel  
El fondo de una trinidad se centra en mi familia. El clan debe estar centrado en la 
familia pero no basta con sólo una familia. Se necesitan tanto una familia tipo Caín 
como una de tipo Abel. La familia de Caín no puede restaurar a su clan por sí mismo. 
La restauración requiere la unión de Caín y Abel. Así el nivel de clan, étnico y 
nacional pueden ser protegidos. Los dos deben unirse y avanzar juntos protegiéndose 
mutuamente.  
Creamos el fundamento para nuestra protección. Eso quiere decir que vosotros y yo 
debemos unirnos. Por ejemplo, la relación de Caín y Abel es como la que existe entre 
la carne y los huesos. Los huesos no deberían ser golpeados directamente. El cuerpo 
de Jesús fue castigado, pero sus huesos no fueron quebrantados. Si sus huesos 
hubieran sido fracturados, todo se hubiera dispersado.  
Unámonos de modo que en el espacio de 20 años tengamos un fundamento a escala 
mundial, es decir, necesitamos un departamento de misiones mundiales para el mundo. 
Salvemos a nuestra nación de modo que podamos salvar también el mundo. Quiero 
que entendáis claramente que la unidad es la meta de todas nuestras actividades. No 
intentamos salvar a una nación en particular, Corea. Estamos tratando de restaurar el 
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Reino de Dios, Corea es la nación donde yo nací, pero no es realmente mí nación. Aún 
estamos en lucha.  

Asumir la responsabilidad de padres  
Hasta el presente mí lucha ha sido en el contexto de mi familia. Pero ahora estamos en 
la era del Testamento Completa, en la cual los hijos deben servir a sus padres. Los 
padres han trabajado incansablemente, así que vuestra protección es tan valiosa para 
ellos. Servir a los padres implica que heredéis lo que están haciendo, y asumís su 
responsabilidad. El mismo principio se aplica también a la iglesia de unificación, la 
familia de Caín existe para el bien de la familia de Abel, la misma relación existe entre 
los clanes, las tribus, las étnicas, y la nación de Caín y Abel.  
Sólo esta forma de pensar puede crear un escudo protector. Cuando surgen las 
dificultades debéis haceros totalmente responsables por ellos. La nación de Israel 
pereció después de la muerte de Jesús porque su forma de pensar se opuso a la de 
Jesús. Estaban a la espera de un Mesías que, cuando viniera, lo hiciera todo para ellos 
sin mover un dedo.  
Analógicamente, ese un gran error para las familias bendecidas pensar que pueden irse 
a algún sitio y vivir cómodamente. Recibís la bendición para proteger a Abel, es decir, 
a mi familia. Las familias americanas no deben acusar a las familias coreanas. Debéis 
sentiros responsables para reciprocar y colaborar con ellos. Así podéis uniros con las 
familias coreanas. No os aisléis los unos de los otros, haciendo lo que os plazca. Algún 
día construiremos complejos de viviendas donde familias de 120 naciones convivirán 
y tendrán que aprender una forma de vida cooperativa.  
A partir de ahora, las familias bendecidas deben unirse. El lema del año 1972 
“Defensa del frente unificado”, indica que este es la perspectiva histórica de nuestra 
iglesia. En Corea, debemos construir casa e iglesias, que sirvan de centro internacional 
de entrenamiento. Tengo amplios planes y pese a que fueren pensados en un principio 
para Corea., estoy pensando en traerlos y hacerlos en los EEUU. Uno de esos planes 
es fundar un seminario teológico.  
Esos planes exigirán financiación. ¿Si enviamos el dinero para esos proyectos, tenéis 
la confianza de no empobreceros? En tanto que una planta crece recta, las ramas se 
equilibrarán en todas las direcciones. Si Él tallo se dobla, todo se desequilibrará. Las 
ramas, a menos que no crezcan derechos, no son útiles. Concentraos en crecer 
erguidos, No me preocupa este punto. Algo que no me preocupa es si tenéis los 
materiales necesarios para desarrollar el estándar y el sentido adecuado.  
Concluyendo, “Defensa del frente unificado” significa lo siguiente. Cuando gente de 
la periferia externa se responsabilizan por estabilizar lo interno, este estará seguro. Por 
tanto, todos los miembros en la nación entera deben unirse para el bien del centro. Así 
el Reino de los Cielos será establecido mientras amplia el ámbito del individuo en el 
nivel mundial, al clan a escala mundial, y a la raza a escala mundial.  
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Es imposible crear este tipo de Reino Celestial ideal a menos que creamos tanto el 
fundamento filosófico imprescindible como el fundamento vivo que defienda este 
frente unificado. Dándoos cuenta que a partir del año 1972 tendréis este tipo de 
misión, ha dado el lema de este año “Defensa del frente unificado”.  
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1972.04.04 - El camino de la restauración  
Abril, 1972 - Francia  
  
A raíz de la caída hemos heredado el linaje de sangre de Satán. Si Adán y Eva, 
nuestros primeros padres, no hubieron caído hubieron sido los hijos de Dios sin 
pecado. Originariamente, Él dominio debería haber venido sólo de Dios y sólo Él 
debería haber sido nuestro Señor. Pero debido a la relación ilícita entre Satán y el ser 
humano, Satán se convirtió en un Señor ilícito. Como explica el principio, Él amor 
tiene un poder que otorga control. Si bien se trataba de un amor ilícito, Satán llegó a 
poseer un poder o una autoridad que le dio derecho sobre la humanidad. Pero de 
acuerdo al Principio, Dios, como creador, sigue siendo el Señor original. En esa 
situación, tanto Dios como Satán revindican su señorío sobre el hombre.  
No es posible, no obstante, separar a Adán físicamente en dos entre Dios y Satán. Dios 
tuvo que poner una regla de acuerdo con el principio para dividir al ser humano en 
dos. Dios es el ser interno y la creación es el ser externo, y están en la relación de 
sujeto y objeto. Desde esta perspectiva, Dios podía dividir a Adán y Eva caídos en dos 
mediante los hijos nacidos de ellos. Situó a Abel, Él segundo hijo, en la posición 
interior, representando a Adán sin pecado. Simbólicamente, Abel es el fruto de la 
segunda relación de amor ilícito consumada entre Adán y Eva en el proceso de la 
caída siendo relativamente menos malo que la relación corrupta que Eva mantuvo con 
el ángel. Por tanto, Abel poseía menos elementos malos que Caín y pudo colocarse de 
lado de Dios. Por el otro lado, Dios halló a Caín en la posición externa, representando 
a Satán. Simbólicamente, Caín es el fruto de la primera relación de amor ilícita 
consumada entre Eva y el ángel en el proceso de la caída, heredando los elementos 
satánicos con ese amor.  
  

El orden natural del amor  
El orden natural desciende Dios a Adán y de Adán al arcángel. Para restaurar esta 
orden, Él amor debe fluir primero de Dios a Abel representando a Adán, y de Abel a 
Caín representando al arcángel. Dios pudo restaurar su Principio perdido cumpliendo 
esta fórmula primero. En realidad, Él acto de la caída cruzó el linaje de sangre En 
otras palabras, la humanidad llegó a pertenecer al linaje de Satán en lugar que al de 
Dios. La restauración requiere volver al origen de los hechos. Con este fin, Abel, Él 
segundo hijo, debía restaurar la primogenitura del primer hijo, Caín, que poseía el 
derecho de primogenitura ilícitamente en el dominio ilegítimo de Satán.  
Caín tenía que bajar a la posición de segundo hijo y Abel subir al de primogénito 
donde podía heredar el derecho de primogenitura. Caín mató a Abel. Este crimen fue 
una repetición del acto de la caída Contrario al curso intencionado de la restauración, 
significó que Él arcángel dominó de nuevo a Adán.  
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Caín y Abel recibieron elementos malos estando en el vientre de su madre, Eva caída. 
Dios seleccionó a hermanos más cercanos antes de usar dos hermanos muy distantes 
en edad. Dios tuvo que llevar su dispensación de restauración a un nivel más cercano a 
la raíz. Lo mejor sería devolver las vidas de Caín y Abel al vientre de su madre, pero 
eso es físicamente imposible. La dispensación de Dios apareció en forma de hermanos 
gemelos, Esaú y Jacob. Jacob tenía que restaurar la posición del hermano mayor, 
mientras que Esaú tenía que bajar a la posición de hermano menor. Es el mismo 
principio que se había aplicado en el caso de Caín y Abel.  
Rebeca fue la madre de esos gemelos. Mientras estaba embarazada los dos hermanos 
lucharon dentro de su vientre. Cuando le preguntó al Señor sobre esto, Él replicó: 
“Dos naciones hay en tu vientre, y dos pueblos, nacidos de ti, serán divididos. Uno 
será más fuerte que Él otro, y el mayor servirá al menor.” (Gen. 25:23)  
Dios mismo dijo eso. Una vea que Jacob tenía la condición para no ser acusado, pudo 
comprar el derecho de primogénito de Esaú con un potaje de lentejas. Pese a que 
Jacob tomó la primogenitura de Esaú, Satán no podía acusarle. La primogenitura fue 
por tanto restaurada a lado de Dios. Isaac, Él padre de Jacob, le dio su bendición. 
Esaú, al ver eso, se enfureció tanto que quería matar a su hermano, como Caín mató a 
Abel. Jacob se vio obligado a huir al país de Harán por 21 años.  
En el Jardín del Edén, Eva, que inició la caída, se convirtió así en la madre de Adán 
quien completó el acto. Madre e hijo colaboraron en producir la caída. Este proceso 
debe invertirse en el proceso de la restauración. La madre de Jacob, Rebeca, colaboró 
con él para realizar la Voluntad de Dios en aquella época. En el proceso de la caída 
Eva mintió a su padre, Dios, y a su hermano, Adán. Por eso, en la restauración, 
Rebeca mintió a su esposo Isaac, y a su primogénito, Esaú, ganando la bendición para 
Jacob Isaac estaba en la posición de Dios y Esaú en la de Caín, de esa manera se puso 
un fundamento.  
No obstante, aún no se había realizado la restauración sustancial. En ese momento la 
madre de Jacob ya había cumplido su misión, ahora le tocaba a Jacob. Su primera 
misión era restaurar la posición de Adán, que fue invadido por Satán, y luego restaurar 
la posición de Abel, quien fue matado por Caín.  
  

La lucha en el vado de Yabboc  
Para entender la misión de Jacob en restaurar a Adán es importante comprender lo que 
Adán perdió. ¿Quién dominó a Adán? El arcángel lo hizo. Por ello, para restaurar esa 
situación, Jacob tuvo que luchar con un ángel durante toda la noche. Eso es lo que 
pasó en el vado de Yabboc. Tras la lucha prolongada, Él ángel reconoció la victoria de 
Jacob y le bendijo. De esa manera, las posiciones naturales de Adán y el Ángel 
volvieron a su orden adecuado.  
¿Por qué el ángel golpeó el muslo de Jacob antes de darle la bendición? La caída del 
hombre fue llevado a cabo por las partes bajas del cuerpo. Se aplicó la ley de 
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indemnización al golpear aquella parte implicada en el pecado. El ángel lo realizó de 
acuerdo a la ley del Antiguo Testamento. “Ojo por ojo, diente por diente”. Puesto que 
Jacob persistió, Él ángel le bendijo.  
Al vencer Jacob al ángel, obtuvo la victoria interna y recobró la posición de Adán. 
Con esa condición Jacob pudo restaurar la posición de Adán. Pasados 21 años Jacob 
volvió de Harán y entregó todas su propiedad y riquezas como un regalo a su hermano 
Esaú, para calmar su corazón, Jacob sólo le pidió a Esaú su bendición. Esaú le aceptó 
y le dio la bienvenida.  
Esaú descendió a la posición de hijo menor mientras Jacob subió a la de hermano 
mayor. Posteriormente, cuando Jacob bendijo a sus nietos, los hijos de José, cruzó las 
manos poniendo la izquierda, representando la bendición del arcángel, sobre la cabeza 
del primer hijo, Manases, y la mano derecha sobre el segundo hijo, representando la 
bendición de Dios, Efrím. Jacob lo hizo porque había recuperado el derecho de 
primogenitura a lado de Dios.  
En la Biblia Jacob aparece como una persona muy astuto. Mucha gente se pregunta 
cono Dios pudo usar una persona tan astuta e incluso darle su bendición. El principio 
lo explica.” De esa manera Jacob cumplió la misión dado por Dios, Estos eventos 
ocurrieron hace miles de años, pero hasta que se reveló el <principio, nadie 
comprendió realmente su verdadero significado.  
Suponed que la providencia de Dios hubiera culminado con Jacob. En ese caso, sólo 
las personas de la edad de Jacob en el momento de su victoria o por encima de él, 
podrían beneficiarse de la condición de restauración por el establecido. Por tanto, tenía 
que empezar una nueva dispensación centrado en el vientre de una madre.  
La tercera dispensación de Dios comenzó en el vientre de la madre. La primera madre, 
Eva, cayó abandonado a Dios Su padre en un acto de falta de fe y recibiendo en Su 
lugar a Satán como padre. Por tanto, Tamar, restaurando a Eva, tuvo que manifestar 
una fe absoluto en Dios. De esa manera, Tamar, invirtiendo lo que hizo Eva, tenía que 
andar siempre con Dios, Él Padre. Tuvo que olvidarse de su orgullo y honor, dispuesta 
incluso a dar su vida. En el origen, Eva no se unió con Su Padre, Dios. Juda, Él suegro 
de Tamar, jugaba el papel de padre. El capítulo 38 del Génesis nos cuenta que Juda 
tenía tres hijos y que Él primero era el esposo de Tamar. No obstante, Él primer hijo 
murió y de acuerdo las costumbres levíticos de Judea, Tamar tenía que tener un hijo 
del segundo hijo. Pero Él segundo hijo también murió y al tercer hijo se le consideró 
demasiado joven. Tamar intuyó que importante era heredar el linaje de sangre 
restaurado de Dios, y se despojó de todo su orgullo arriesgando su vida quedándose 
embarazada de Judá, su suegro. Se disfrazó de prostituta y sentado en el camino donde 
su suegro pasaba le sedujo y tuvo una relación con él.  
Judá no sabía que se trataba de su nuera. Pero Tamar fue astuta y le pidió tres prendas, 
su sello, su bastón y una cinta como promesa de pago, que posteriormente pudo usar 
como prueba. ¿Por qué tenía que hacerlo? En aquellos tiempos una viuda embarazada 
era apedreada hasta la muerte sin contemplaciones.  
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Después de algunos meses el embarazo de Tamar se hizo evidente. Los rumores 
empezaron a esparcirse llegando a los oídos de Judá, Él cual se enojó muchísimo y 
sacó a su nuera afuera para quemarla viva. En ese crítico momento, Tamar mostró las 
prendas que demostraban quien yació con ella y Judá se dio cuenta de que su 
motivación por continuar el linaje del pueblo de Dios era justa, y la dejó libre. Tamar 
puso su vida en juego para realizar su misión. Esa fue la condición que Ella tuvo que 
poner para restaurar a la Eva caída invirtiendo su proceso de la caída. Por miles de 
años nadie ha conocido este secreto excepto Dios. Pero ahora podéis entender este 
misterio claramente.  
  

La lucha en el vientre  
Como Rebeca, Tamar quedó embarazada con gemelos que lucharon dentro de su 
vientre. Cuando Tamar oró Dios debe haberla contestado lo mismo que le dijo a 
Rebeca: “Dos naciones están en tu vientre, dos pueblos serán separados en ti, y el 
mayor servirá al menor”. Dios ha esperado por dos mil años por ese momento. Llegó 
la hora de dar a luz y el primer hijo, Pares, saca la mano. La comadrona ató una cinta 
escarlata alrededor de su muñeca. Esto era un presagio simbólico de que en los últimos 
días el comunismo aparecería, una ideología satánica representada por el color rojo, 
antes de que Él Reino de los Cielos sea establecido. Después de 7.000 años bíblicos, 
6.000 años de restauración más 1.000 años de reinado de Cristo, Él tiempo de 
cumplimiento, Él comunismo caería en 70 años. Allí radica el significado del año 
1978. El comunismo que empezó en el año 1917, pudo mantenerse aproximadamente 
70 años, alcanzando su cima. El año 1978 es el límite y después de eso empezará a 
declinar, siente perecedero en sus 70 años de existencia. Es cierto. Por tanto, la gente 
que estudia el comunismo debe dejar de hacerlo.  
Finalmente, en la lucha en el vientre de Tamar, Él segundo hijo, Pérez, apartó a Pares, 
él primer hijo, y salió el antes. La inversión de la Posición de los hermanos ocurrió en 
el vientre de la madre. En ese momento se fijó el principio de que Jesús nacería del 
linaje de Judá. A partir de ese momento Caín fue superado y Abel exaltado, y la 
historia de la restauración pudo proceder en escalas mayores, desde el familiar al 
racial y al nacional. Sin embargo, Él mundo satánico ya se había desarrollado de 
manera similar, desde el nivel familiar al racial, finalmente ostentando dominio 
nacional. Satán ya había formado una nación, de hecho un impero, pero Dios tuvo que 
esperar por 2.000 años antes de que la nación de Israel fuese formado. Ambos, tanto el 
lado de Satán como el de Dios avanzaron a nivel nacional Peor la nación de Israel 
tenía que llegar a ser más poderosa que la nación satánica. La gente de Israel cometió 
muchos errores en todos los niveles de su historia.  
Juan el Bautista vino con la misión de restaurar los errores cometidos por el pueblo de 
Israel, enderezando un camino perfecto para el Mesías. El pueblo escogido de Israel, 
quien se unió con Juan Bautista, llegó a ser una fuerza Abel, y Jesús vino sobre ese 
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fundamento. En relación a Jesús, Juan Bautista estaba en la posición de Caín. Una vez 
que Él pueblo de Israel se hubiera unido a Jesús, él estaría en la posición de sujeto 
absoluto, y el pueblo en el de objeto absoluto, formado un todo invulnerable.  
La dispensación de Dios llega a su cúspide culminando con los Verdaderos Padres, 
quienes son el sujeto y el objeto absolutos. Jesús, por su parte, fue crucificado y por 
ello le fue imposible llegar a ser verdadero padre en cuerpo físico. Pese a que Él linaje 
de sangre fue establecido con Jesús, los Verdaderos Padres en espíritu y carne no 
pudieron aparecer. El trabajo del cristianismo está limitado a la esfera espiritual sólo, 
sólo trajeron salvación espiritual. La salvación física, es decir, la redención de la vida 
física, no se ha realizado.  
Hasta la fecha de hoy, Él cristianismo sólo ha tenido un padre y una madre 
espirituales. Por ello, los Verdaderos Padres deben venir a la tierra, y todo el mundo 
tiene que recibir la salvación física y espiritual renaciendo a través de ellos. 
Condicional o simbólicamente debemos volver a entrar en el vientre de una madre 
para renacer de nuevo. En el cristianismo hasta el momento, Él Espíritu Santo jugó el 
papel de madre espiritual. Nacemos en el ámbito espiritual mediante la madre 
espiritual, Él Espíritu Santo, y el padre espiritual, Jesús.  
Por supuesto, nacemos del vientre de nuestra madre. Pero más allá del vientre, la vida 
se origina de la simiente del padre. Antes de la caída, la vida de hijos e hijas 
ciertamente hubiera surgido a partir del cuerpo de Adán, como una semilla. La 
simiente que finalmente se convierte en un hijo o hija ya existe en el cuerpo del padre. 
Retrocediendo al vientre de la madre, Él linaje de sangre se pudo cambiar y restaurar, 
pero no hemos llegado todavía al padre. Por ello, hasta el día de hoy, Él anhelo de los 
cristianos ha sido volver con su Padre, Él Señor de la Segunda Venida, Él origen de la 
nueva vida.  
  

Renacer en espíritu y en cuerpo  
No podemos contentarnos sólo con el renacimiento espiritual. Debemos renacer tanto 
física como espiritualmente. Para comenzar de nuevo en espíritu y carne, debemos 
volver a la simiente. Jesús, para realizar esta providencia, prometió que un novio y una 
novia vendrían como Verdaderos Padres para que llegáramos a ser semillas nacidos de 
nuevos por medio de ellos Podemos deducir naturalmente, por lo que acabo de decir, 
si es necesario o no la venida en la tierra del Mesías como Señor de la Segunda 
Venida.  
En el tiempo de Jesús, Él mundo físico no fue restaurado, pero la restauración se 
amplió a escala mundial. Consecuentemente, en los últimos días, Él mundo se dividirá 
en dos, un lado representando a Dios y el otro a Satán, sólo habrá estos dos campos. 
Abundarán el caos y la confusión. El Mesías venidero debe heredar el fundamento de 
los cristianos en la tierra. Los cristianos no han nacido todavía, se puede decir que son 
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como una semilla en el cuerpo de Jesús. Sólo tienen elementos de vida espirituales. 
Por tanto, debe aparecer un padre en la tierra con una base física sustancial.  
Por esta razón, todos debéis tiene un curso de siete años durante la cual él o ella debe 
unirse con el Verdadero Padre antes de recibir a la Verdadera Madre. Debéis retornar a 
la simiente del cuerpo de Adán perfecto sin pecado, que aún no estaba casado. Debéis 
regresar a la raíz. Esa simiente es genuina. La simiente partiendo del cuerpo de Adán 
debe sembrarse en el vientre de la Eva restaurada. Este es el trabajo que la iglesia de 
unificación está realizando.  
Jesús fue rechazado por la nación de Israel. Por tanto, se dejó la tarea dificilísimo de 
restaurar la posición de Jesús para el Señor de la Segunda Llegada. Ya hemos nacido 
en la carne y estamos crecidos, por lo que no podemos regresar literalmente a la 
simiente. Por ello, debemos poner condiciones de renacimiento que nos uniéndonos 
con los Verdaderos Hijos, los hijos naturales de los Verdaderos Padres. El Principio 
nos enseña que tanto Caín como Abel serán restaurados cuando Caín sigue a Abel 
completamente. Nosotros representamos a Caín y debemos unirnos con los Verdadero 
hijos sin pecado, quienes son Abel. Uniéndonos con ellos, nos convertimos en hijos 
restaurados y recibimos la misma gracia. En consecuencia, cuando nacen los hijos sin 
pecado de los Verdaderos Padres ofrecemos comida y cosas de la creación para así 
poner la condición por la cual los Verdaderos Padres pueden compartir los mismos 
elementos con nosotros. De esta forma, podemos tener la experiencia de ser y 
participar con los Verdaderos hijos.  
¿Por medio de quién vais a poner la condición de uniros con los Verdaderos Hijos y 
renacer? No basta con el Padre Verdadero. Debéis pasar por ambos: el Verdadero 
Padre y la Verdadera Madre. No importa lo significativo que sea el Verdadero Padre, 
debéis uniros también con la Verdadera Madre y con los Verdaderos Hijos. Loa 
Verdaderos Padres tienen hijos e hijas. Una mujer debe unirse con el Verdadero Padre, 
la Verdadera Madre y con sus hijas, un hombre debe unirse con los Verdaderos Padres 
y sus hijos.  
Puesto que la mujer cayó primero, se restaura primero a la mujer. Luego, se completa 
la restauración del hombre. ¿Quién es de hecho la primera mujer restaurada? La 
primera hija nacida de los Verdaderos Padres ocupa esa posición. El primer varón es el 
segundo hijo de los Verdaderos Padres. Esta es una explicación esquemática y breve, 
pero detrás de estas palabras se oculta un proceso profundo y complicado.  
  
El nacimiento de hijos sin pecado  
El fundamento celestial de cuatro posiciones fue restaurado por primera vez en la 
historia con el nacimiento de los verdaderos hijos sin pecado. Nada en el mundo 
satánico puede tocar ese fundamento. Ya que no se ha restaurado aún una nación 
elegida, debemos empezar por el fundamento celestial de cuatro posiciones, y 
desarrollarlo a partir de aquí al clan, al grupo étnico, hasta la escala nacional. El 
núcleo de este proceso de desarrollo es la familia celestial en la forma del fundamento 
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de cuarto posiciones. La nación establecida sobre el fundamento de la verdadera 
familia es la más fuerte e invisible. Está es la nación que Él judaísmo desaprovechó 
hace.2.000 años.  
Esta nación llegará a ser el centro del mundo exterior superando todas las soberanías 
satánicas. Una vez que una nación celestial sea restaurada, se ampliará a dos, después 
a tres, a cuatro y finalmente cubriría el mundo entero. Las gentes pertenecientes a esas 
naciones celestiales lo restaurarán todo. Para restaurar esta soberanía de Dios 
unificada, debemos atravesar un curso increíble. A menos que no restauremos una 
soberanía celestial, no importa cuanta restauración hayamos hecho, queda la 
probabilidad de que nuestro fundamento terrenal destruya un soberano o jefe de estado 
satánico. Por eso, la tarea más urgente es restaurar una soberanía nacional.  
Con ese fin, debemos unirnos completamente con los Verdaderos Padres, y con los 
miembros de la iglesia de unificación en Corea, Japón, y el resto del mundo. En el 
proceso, os daréis cuenta de lo difícil que ha sido el camino de la restauración. Jesús 
dijo a Nicodemo: “ Si no nacéis de nuevo, no podéis entrar en el Reino de los Cielos. 
A lo que Nicodemo contesto: “¿Como puede alguien nacer cuando ya es viejo, puede 
entrar de nuevo en el vientre de su madre y nacer otra vez?” Y Jesús preguntó. “¿Eres 
tú un maestro de Israel y no entiendes eso?” Jesús se refería en ese momento a este 
principio.  
Las palabras “resurrección” y “renacimiento” en el cristianismo se refieren a este 
mismo principio. Mediante el vientre de una madre el linaje manchado fue rehecho a 
un linaje de sangre celestial. No obstante, sólo por medio del cuerpo del Verdadero 
Padre podemos ser recreados finalmente y renacer como una nueva vida 
fundamentalmente pura. Desde el punto de vista de la nueva creación, nuestra 
salvación se efectúa perfectamente redimiendo tanto el cuerpo como el espíritu. De 
esta manera, nuestros hijos podrán alcanzar el cielo sin tener que pasar por el proceso 
de la restauración.  
Debéis entender lo difícil que es el camino de la restauración. No sólo he encontrado 
la verdad, sino que tuve que cumplir la verdad sustancialmente. Ahora os lo estoy 
enseñando gratuitamente. Sois como estudiantes de instituto que han recibido sus 
diplomas sin hacer nada. Al menos debéis comprender el privilegio precioso y valioso 
que tenéis.  
El lema de este año es “La defensa de del frente unificado”. Esto quiere decir que 
debemos proteger y defender este fundamento celestial. Dondequiera que vayáis 
debéis uniros con los miembros de la iglesia de unificación en Corea, y defender el 
frente unificado allí. Viendo la situación a escala mundial, Él fundamento mayor de 
nuestras actividades está en Corea. Si tuviéramos que empezar una nueva dispensación 
en otra nación, deberíamos repetir todo el proceso desde el principio. El periodo hasta 
1974, cuando acabará el segundo curso de siete años, corresponde al segundo curso de 
siete años de Jacob. Después de este periodo crearemos nuestro fundamento a escala 
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mundial, y tendremos un fundamento económico suficiente como para restaurar el 
Reino Celestial. Una vez se restaura una nación, todas podrán restaurarse.  
  

  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   188  

1972.05.07 - Los Verdaderos Padres Y Nosotros  
7 de mayo de 1972 - Tokio. Japón  
  
De acuerdo con el ideal original de la creación, Adán y Eva, nuestros antepasados, 
deberían haber adquirido el linaje de sangre de bondad mediante su unión con Dios y 
transmitirlo a todas las generaciones. No obstante, hemos aprendido del Principio 
Divino que surgió un resultado inesperado debido a la caída humana. Ahora 
pertenecemos al mundo satánico y estamos completamente separados del linaje de 
Dios.  
Deberíamos haber nacido de padres de bondad pero al contrario nuestros primeros 
padres fueron malos. Por ello, hemos establecido una familia, un clan, una sociedad, 
una nación y un mundo centrados en el mal. Esto debe ser restaurado e indemnizado. 
Dios no puede restaurarlo toda de una vez, la restauración requiere ciertas etapas. Ya 
que Él mal se multiplicó a lo largo de la historia en etapas, se debe tratar con él en 
etapas en el proceso de su restauración.  
Pasando por la era de siervo, la era del hijo adoptivo, la era de verdadero hijo y la era 
de Verdaderos Padres la providencia de Dios ha ido indemnizar cada etapa de lado del 
mal a lado de Dios o de la bondad. Dios ha fundado numerosas religiones surgidas de 
diferentes antecedentes raciales y culturales de la humanidad y ha estado obrando 
mediante esas religiones con la meta de restaurar El mundo.  
El flujo de los ríos es análogo a la obra de Dios por crear el mundo ideal. Corrientes y 
arroyos fluyen por montañas y valles en muchas direcciones distintas. Algunos fluyen 
del oeste al este, mientras que otros de norte a sur. No obstante, al final todos 
confluyen en un río principal. De la misma manera, Dios ha fundado muchas 
religiones distintas y variadas que estuvieron separados antes de unirse a la corriente 
principal de la religión. Dios ha trabajado detrás de la historia de la humanidad, 
inspirando la creación de muchas distintas religiones con trayectorias diferentes. 
También las culturas, con la religión como centro, se han desarrollado gradualmente 
para apoyar a la religión principal.  
Una gran cantidad de indemnización ha sido exigida para desarrollarlo, a través de las 
eras, basado en el curso de indemnización de la familia de Adán, como está definido 
en el Principio.  
Caín siempre se contrapuso a alguien cercano a Dios. Él es la persona que golpeó a 
Abel. La posición de Abel ha sido siempre la de estar más cerca de Dios. Los frutos de 
esa relación han llegado a existir a partir de la caída y ha afectado a la humanidad a lo 
largo de la historia. Incluso vuestra propia vida es parte de ese legado. Si examináis 
vuestra vida diaria notaréis que hay momentos en que sois como Abel y otros como 
Caín. La dinámica de la relación Caín y Abel está funcionando en cada instante, entre 
la mañana y la tarde cualquier día o incluso dentro de una hora. Todas las direcciones 
frente y atrás, derecha e izquierda, arriba y abajo tienen algo que ver con la relación de 
Caín y Abel.  
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 Una acción puede estar más cerca de Dios mientras que otra puede oponerse a Dios. 
Cuando pronunciáis una palabra podéis averiguar si es de tipo Caín o de tipo Abel. 
Podéis comprobar vuestros palabras y a vosotros mismos de acuerdo a este estándar. 
Si hoy estáis hablando mejor que ayer entonces respecto a ayer estáis en la relación de 
Abel. Si por el contrario hoy habéis hablado peor que ayer estáis en la posición de 
Caín. En estas circunstancias Dios ha estado guiando a la gente para ser más Abel y 
acercarse más a Él.  
Al mismo tiempo, Satán ha tratado de apartar a la gente de Dios. Cuando crecemos y 
nos acercamos más a Dios, nos aproximamos más a la posición de Abel y nos 
sentimos joviales. Pero cuando somos atraídos en la dirección de Caín por el dominio 
satánico nos sentimos tristes. Debido a esta dinámica entre la relación de Caín y Abel 
ha habido una fluctuación constante de alegría y tristeza desde los albores de la 
historia humana.  
Sin conocer este punto, la felicidad o la tristeza en nuestras vidas diarias son 
sencillamente un asunto de si ganamos o perdemos algún beneficio. Pero en el fin la 
felicidad o la tristeza son determinadas por la dinámica de la relación de Caín y Abel. 
Al moveros hacia la posición de bondad os movéis más cerca de Dios. Pero si os 
alejáis de Dios la tristeza invadirá vuestro corazón de acuerdo a la distancia que os 
separa de Dios.  
  
La salvación individual  
La salvación empieza con el individuo. Una persona es el punto de partida de la 
familia y las familias crean sociedades, las sociedades crean las naciones y las 
naciones, Él mundo. Todos esos diferentes niveles están interconectados. Una 
sociedad se compone de muchos individuos, Él mundo consiste de muchas naciones. 
Para libertar a la humanidad de Satán debemos empezar liberando a una persona, un 
individuo. La liberación de la familia, de la nación debe empezar a partir con la 
liberación de un individuo.  
Dios ha tratado de hacer esto por medio de la religión. El propósito de la religión es 
acercarnos a Dios y guiarnos en la dirección de la providencia de Dios. ¿Cuál es 
entonces el propósito final de la providencia de Dios? La gente suele pensar que la 
religión tiene el propósito de contribuir al bienestar del mundo o el beneficio de toda 
la gente del mundo. No obstante, las religiones tienden a pensar solamente en su 
propia situación y ven todo dentro del contexto de su creencia particular. Pero desde la 
perspectiva de Dios, incluso la misión de mejorar el mundo entero es el propósito 
secundario de la religión. ¿Cuál es su propósito primaria? Es crear a los Verdaderos 
Padres en la tierra. Sin Verdaderos Padres la salvación no es posible. Los nacidos de 
falsos padres deben restaurarse completamente renaciendo por medio de los 
Verdaderos Padres. El asunto imperativo para Dios es por tanto traer a los Verdaderos 
Padres de bondad sobre la faz de la tierra.  
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Viendo el mundo desde esta perspectiva podemos constatar que Él mundo caído se ha 
desarrollado a partir de los primeros individuos caídos expandiéndose en la familia, Él 
clan, la sociedad la nación y hasta el mundo. Para que Dios pueda establecer ese 
fundamento básico debe primero desarrollar la esfera de los sirvientes o los ángeles. 
Luego debe elevar ese nivel de siervo al de hijo adoptivo. Desde el ámbito de hijo 
adoptivo, Él debe subir al ámbito de verdadero hijo.  
Incluso dentro del ámbito de verdadero hijo existe la cuestión de Caín y Abel. Caín y 
Abel nacieron de padres caídos y lucharon el uno con el otro como hijos caídos. En la 
era en que Él Verdadero hijo centrado en Dios es restaurado, Caín y Abel deben dejar 
de luchar. No podemos superar el mundo caído hasta que no establezcamos una 
unidad completa entre Caín y Abel. De acuerdo al Principio, sólo si ponemos el 
fundamento de sustancia podremos sobrepasar, por primera vez, Él mundo caído.  
Puede que alguien vaya más allá del mundo caído hasta el nivel de la etapa de 
formación o incluso el de crecimiento, pero a menos que no establezca un fundamento 
de sustancia victorioso no podrá avanzar más allá. Su linaje, incluso en el supuesto 
que pudiera entrar en la etapa de perfeccionamiento, no estaría todavía limpio. 
Necesitamos al Mesías, debido a que Él linaje de sangre satánico ha sido transmitido y 
todavía no ha sido redimido. Por ello, es absolutamente necesario que la gente caída 
ponga los fundamentos de fe y de sustancia como el fundamento para recibir al 
Mesías. Sólo mediante el Mesías puede alguien cambiar el linaje de sangre y colocarse 
en la posición de verdadero hijo de Dios.  
Debido a que Adán y Eva cayeron era imposible que Abel y Caín se unieran de 
manera vertical. Debido a su caída, Adán y Eva no pudieron establecer una tradición 
de unirse verticalmente. Únicamente Caín y Abel estaban en la posición de restaurar el 
fallo de sus padres, Adán y Eva. Toda la unidad se perdió en el tiempo de Adán y Eva. 
Aquellos que quisieran llegar a ser verdaderos hijos o hijas de Dios deben lograr la 
unidad vertical de padres e hijos. No se puede alcanzar la perfección en la posición de 
hijos adoptivos. Se debe lograr la posición de verdadero hijo en unión con Dios.  
Cada persona debe pujar a través de todas esas etapas que deben restaurarse. Aunque 
alguien alcance la posición de hijo o incluso si Caín y Abel lograran unirse, no es 
posible ir verticalmente hacia Dios si no existe el fundamento de padres no caídos 
restaurados. Por ello, a lo largo de la historia Dios ha tratado de establecer a los 
Verdaderos Padres. Los Verdaderos Padres crearon por primera vez en la historia la 
senda para alcanzar a Dios mismo y para que Caín y Abel se unan. En el proceso de la 
restauración debe ocurrir el cambio de linaje de sangre. Nadie puede implantar este 
tipo de cosa por sí sólo.  
  
La Bendición  
La caída del ser humano aconteció en el nivel de perfección de la etapa de 
crecimiento. Para restaurar la caída debemos invertir el proceso de la misma. Adán y 
Eva cayeron tentados por el amor. Ya que seguís el camino de la restauración y al 
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acercaros cada vez más al nivel de perfección de la etapa de crecimiento, seréis 
tentados por el amor y tendréis que superarlo.  
La tendencia de ser tentados por el amor caído ha sido transmitida de generación en 
generación de padres caídos. Para superarlo la humanidad debe conectarse al amor 
centrado en Dios y los Verdaderos Padres, de otra forma nunca podremos superar el 
problema del amor caído.  
Los que moran en el ámbito del mundo caído y que han heredado el linaje de sangre 
de los padres falsos deben darle la bienvenida a los Verdaderos Padres en la etapa final 
de la restauración y unirse con ellos verticalmente para prevalecer sobre el mundo 
caído. Esto es la enseñanza del Principio.  
No podemos completar ese proceso individualmente. Restaurar el problema del amor 
es siempre cosa de una pareja, un hombre y una mujer. Eso explica la necesidad de la 
Bendición. La Bendición no puede efectuarse a nuestro antojo, empieza con los 
Verdaderos Padres quienes son el núcleo de la línea vertical. Como resultado de la 
condición victoriosa de unidad Caín y Abel, los Verdaderos Padres pueden conducir 
esa Bendición. Sólo mediante este proceso podemos prevalecer sobre el mundo caído.  
Nadie puede avanzar a lo largo de las etapas de restauración por sí mismo. Recibiendo 
la bendición podemos superar el nivel de perfección de la etapa de crecimiento y 
alcanzar el nivel de formación de la etapa de perfeccionamiento. A partir de entonces 
una pareja o una familia bendecida deben pasar un periodo de siete años para alcanzar 
la unidad con Dios. Las tres etapas de crecimiento, es decir, formación, crecimiento y 
cumplimiento, comprenden 21 años. Por ello, las parejas bendecidas deben pasar un 
curso de siete años en la etapa de cumplimiento.  
No ha habido nadie en el pasado que haya hecho semejante curso.  
Cada uno de vosotros, de acuerdo al estándar del Principio, debe atravesar un periodo 
de siete años. Por ello, después de entrar en la iglesia de unificación, debéis atravesar 
un periodo de siete años durante la cual debéis restaurar todo lo que fue perdido 
debido a la caída, así como también heredar el verdadero corazón paternal perdido por 
la caída de los primeros antepasados. Como consecuencia de la caída, perdimos todo 
legado de señorío sobre los seres creados. Es más, Él cuerpo y el corazón del ser 
humano fueron reclamados por Satán. Todo deseo debe ser restaurado por 
indemnización.  
En consecuencia, centrado en esos puntos, ganar el dominio de todos los seres, llegar a 
ser el cuerpo sustancial de la verdad, y restaurar nuestro corazón, debemos pasar por el 
periodo de la etapa de cumplimiento y restaurarnos a Dios. Este es nuestro Principio. 
El periodo de tiempo de siete años para alcanzar la perfección equivale a los 7.000 
años de la historia bíblica. Los 7.000 se calculan añadiendo los 1.000 años del milenio 
del reinado del Señor, descritos en la Biblia, a los 6.000 años bíblicos de la historia 
humana. Dentro de ese periodo de siete años deben lograr sustancialmente el estándar 
victorioso restaurando todo lo que fue perdido. Luego recibimos la bendición y 
posteriormente, se inicia el verdadero modelo de familia.  
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Debemos restaurar todas las cosas, debemos restaurarlo sustancialmente a su estado 
natural bajo la ley, y debemos restaurar nuestros corazones. Desde la perspectiva 
horizontal, todas las cosas materiales representan la etapa de formación, Él ser 
substancial representa la etapa de crecimiento, y el corazón representa la etapa de 
perfección o cumplimiento. Toda la providencia vertical también debe cumplirse en el 
nivel horizontal.  
Además, Él nivel de las cosas materiales corresponden a la era del Antiguo 
Testamento, Él nivel del ser sustancial a la era del Nuevo Testamento y el corazón a la 
era del Testamento Completo. Por ello, es natural que nosotros que vivimos en la era 
del Testamento Completa hablemos del mundo del corazón d Dios. Estos tres deben 
unirse en una armonía perfecta. En la era del Antiguo Testamento se pagaba 
indemnización mediante las cosas de la creación. En la era del nuevo Testamento se 
pagó indemnización por medio de Jesús, Él Hijo sustancial de Dios. Ahora, en la era 
del Testamento Completo, se debe establecer el estándar del corazón basado en la 
indemnización victoriosa pagado en las eras anteriores. El verdadero modelo de 
familia puede establecerse por primera vez en la tierra después de que todas las cosas 
sean restauradas. Ese es el nivel que se supone que hemos alcanzado en el tiempo de la 
bendición.  
Las familias bendecidas deben tener sus propios hijos físicos, pero antes de eso se 
supone que deben tener sus hijos de fe, los hijos espirituales. Los hijos espirituales 
representan la encarnación sustancial de Jesús en el mundo espiritual. Los hijos físicos 
representan a Jesús cuando estaba vivo en la tierra esperando realizar un fundamento 
victorioso en la tierra. Por tanto, también representan a Cristo en su Segunda Venida.  
En el momento presente, la esfera cristiana del mundo espiritual no está unida al 
cristianismo en a tierra. La situación es casi como si Jesús estuviese partido en dos. 
Nosotros debemos aunar esas dos esferas en desarmonía. Podemos poner la condición 
de unirlos a través de la unidad entre nuestros hijos espirituales y físicos. Los hijos 
espirituales están en la posición de Caín, o el arcángel. Abel, en la posición de Adán, 
simboliza la esfera del mundo fisco, representado por los hijos físicos. La unidad entre 
nuestros hijos físicos y espirituales significa la unidad entre los mundos físicos y 
espirituales. Si vuestros hijos espirituales y físicos no están armoniosamente unidos las 
esferas del mundo espiritual y físicos en particular, los dos ámbitos del cristianismo, 
no podrán unirse. Básicamente, la ruptura entre el mundo espiritual y el mundo fisco 
surgió por la división dentro de la familia original. Por ello, debe restaurarse en la 
tierra, por la unida dentro los hijos espirituales y físicos de las familias bendecidas.  
La posición de padres  
Sólo cuando Caín y Abel están unidos pueden aparecer los padres ideales. Esta 
condición de indemnización podrá darse cuando los hijos de fe, tanto los espirituales 
como los físicos, se unen en perfecta armonía. Con esta condición podemos restaurar 
la unidad perdida entre Adán y el arcángel antes de la caída. Si se realiza semejante 
condición de restauración Dios podrá volcar continuamente Su amor como Padre. Si 
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vuestros hijos espirituales y físicos pueden unirse perfectamente en el plano 
horizontal, entonces, por primera vez, puedes ser restaurado como verdadero padre, la 
posición del amor ideal de Dios.  
. El sendero de la iglesia de unificación ha sido indemnizar con éxito la historia 
vertical horizontalmente. Para restaurar o alterar algún resultado es necesario 
encontrar su causa e invertir el proceso que llevó a ello. Necesitamos absolutamente 
hijos espirituales. Adán y Eva tuvieron tres arcángeles, que deberían haberles servidos 
por toda la vida. Adán y Eva no podían convertirse en hijo e hija perfectos de Dios sin 
ellos. Por tanto, Ellos son un requisito en la restauración por indemnización. Desde 
esta perspectiva tanto hombres como mujeres necesitan tres hijos espirituales, 
representando a los tres arcángeles. Esos tres arcángeles deben estar perfectamente 
unidos con vosotros.  
Dios primero creó a los ángeles y los arcángeles y después creó a Adán y Eva con la 
ayuda y unidad de los ángeles. Nosotros mismos tenemos que restaurar ese modelo. 
Los hijos espirituales deben nacer antes de que tengáis a los hijos físicos. Así como 
Dios creó primero a los ángeles y después a Adán y Eva, los hijos físicos deben nacer 
sólo sobre el fundamento de los hijos espirituales. Este es el Principio. En el tiempo de 
Jesús, la nación de Israel y la religión del judaísmo estaban en la posición de 
arcángeles y deberían haberse unido con él. Si hubiera logrado eso, todos los deseos 
de Dios se habrían realizado.  
La iglesia de la unificación se encuentra en una situación similar a la época de Jesús. 
Cuando Jesús fue matado, se perdió todo en el plano físico y el cristianismo nació sólo 
como arcángel espiritual y no físico. Una de las misiones del Señor de la Segunda 
Venida es establecer la unidad entre mente y cuerpo. Debe poner las condiciones de 
indemnización para aunar esas dos esferas.  
 En el tiempo de Jesús, Él Judaísmo representaba la posición del arcángel espiritual, 
mientras que la nación de Israel simboliza el arcángel físico. Si los arcángeles se 
hubieran unido con Abel, Jesús, la situación habría sido totalmente distinta. Pero 
puesto que Jesús fue matado los mundos espiritual y físico no pudieron unirse del 
todo, y la cristiandad ha buscado la redención del espíritu y del cuerpo. Por tanto, 
deben ser conectados de nuevo con el ámbito de la carne.  
Yendo el camino de la indemnización debemos restaurar lo que fue perdido en la tierra 
y unir tanto el mundo espiritual como el físico. Sólo mediante este proceso puede 
nacer el ámbito de Caín, simbolizado por los dos arcángeles. En este tiempo, cuando 
viene el Señor y establece un fundamento individual victorioso en la tierra se formará 
un fundamento familiar triunfal. La esfera de victoria no se limita a una familia, Ella 
representa el cristianismo mundial. Si los clanes de la Segunda Venida de Cristo son 
restaurados devendrán clanes a escala mundial. Por tanto, cuando el Señor de la 
Segundo Venida venga a la tierra y Si Él cristianismo no le persigue, no sería difícil 
unir ambas esferas y desarrollar la providencia de Dios.  
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Tiempo de victoria  
Esta era es distinta que en los tiempos de Jesús. Debido a la falta de unidad entre el 
espíritu y el cuerpo, Él propósito de la segunda Venida de Cristo es cumplir el curso 
de indemnización para restaurar esa falta de unidad. La segunda Venida de Cristo debe 
conseguir la victoria en el mundo espiritual y luego se puede ganar la victoria en el 
mundo físico. Debe traer la victoria del mundo espiritual consigo para cumplirla en la 
tierra cuando venga a ella.  
Es la misma situación que cuando Jacob tuvo que luchar con el ángel. Antes de ser 
victorioso sobre Esaú, que finalmente se rindió a Jacob, debía ganar en la lucha con el 
ángel. Jesús subyugó al arcángel para restaurar por indemnización el hecho de que 
Adán fue subyugado por el arcángel. La sumisión de Esaú por Jacob fue la 
restauración del hecho que Abel fuera sometido por Caín. La sumisión del arcángel 
por Jesús fue para establecer de nuevo la condición de Jacob sometiendo a Esaú. 
Tenemos que ganar el triunfo tanto en el ámbito espiritual como en el físico.  
Si la gente de Israel se hubiera unido con Jesús habrían heredado tanto el fundamento 
de victoria espiritual como el físico. Pero a causa del rechazo y la muerte de Jesús, las 
esferas espiritual y física fueron divididas. Ahora el Señor en su retorno debe, al igual 
que Jacob, ser victorioso en ambas esferas, la espiritual y la físico. El cristianismo 
existente se ha opuesto al Señor de la Segunda Venida. La lucha entre la iglesia de 
unificación y las iglesias tradicionales es paralela a la historia del desarrollo espiritual 
de la cristiandad. La iglesia de unificación ha ido por las mismas luchas. El 
cristianismo nació en la tierra debido a la victoria espiritual de Jesús sobre Satán y 
debido a eso, Él cristianismo ha sido superior a cualquier otra religión. Nosotros 
hemos ganado la victoria espiritual la era actual. A pesar de que Él cristianismo 
existente se opone a rostros, pronto serán como Esaú que finalmente recibió bien a 
Jacob.  
Estamos viviendo en una era distinta a la de Jesús. Ahora la providencia está centrada 
en el mundo mientras que en la época de Jesús estuvo centrado en la nación. El Señor 
de la Segunda Venida viene en el ámbito mundial, un ámbito mayor que en la era de 
Jesús. Por tanto, a menos que Él mundo como un todo vaya en contra de él será fácil 
establecer el fundamento de la nación.  
Jesús quería lograr física y espiritualmente la perfección del individuo y de la familia. 
Después de eso, buscaba la victoria en el nivel de clan y nacional. Seguidamente, 
después de la victoria a nivel nacional, debería empezar la victoria substancial al hacer 
que Roma se rindiera ante él. El propósito de Jesús no era sólo restaurar el individuo y 
la familia, también consistía en unir la nación de Israel con la religión del judaísmo. 
Sobre este fundamento él debería superar el Imperio Romano. Él vino a la tierra con 
ese propósito.  
En cambio, Él judaísmo y la nación de Israel no se unieron con él y tuvo que ir el 
camino de la cruz y la restauración completa no pudo ocurrir hasta más adelante. 
Nosotros mismos debemos restaurar el estándar que la gente en el tiempo de Jesús no 
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logro. Aunque podemos ser victoriosos en el plano espiritual a escala mundial, si no 
conseguimos el fundamento terrenal que Jesús no hizo en el pasado no podremos 
restaurarlo. Jesús vino a la tierra para ser un padre victorioso a escala mundial. Ya que 
él no logro cumplir ese papel, esto debe indemnizarse en el tiempo de la Segunda 
Venida y la victoria debe ganarse. Si no sobrepasaremos la victoria de Jesús. Esto es lo 
que la iglesia de unificación está tratando de hacer.  
Hemos ganado una victoria espiritual centrado en los Verdaderos Padres Pero Él fallo 
del cristianismo de oponerse a nosotros no ha sido indemnizado. Jesús trascendió el 
judaísmo e implantó la nueva enseñanza que llamamos cristianismo. Empezó el 
cristianismo aunque sólo era una victoria espiritual. En el mismo sentido, Si Él 
cristianismo existente se opone a la iglesia de unificación, debemos recrear el 
fundamento del cristianismo de acuerdo a una nueva dirección. Si no lo hacemos 
seremos incapaces de poner un fundamento sustancial para la restauración por 
indemnización.  
Eso es lo que la iglesia de unificación y yo hemos estado haciendo a escala mundial. 
Si no tememos el fundamento del clan la familia no puede estar tranquila, a menos que 
Él clan rodee la familia protegiéndola, no puede estar en paz.  
  
El ámbito de liberación de Satán  
La familia de Abel podrá estar tranquila por primera vez dentro del ámbito del clan 
victorioso. Satán no podrá invadir esa familia. La familia de Adán no debería ser 
acusada por Satán porque se encuentra en la posición de la familia perfeccionada de 
Adán y Eva. Caín, en la posición de arcángel caído, debe ganar un fundamento 
victorioso sobre el dominio satánico. Entonces la familia estará protegida.  
Satán es un arcángel caído, no podría ganar a un arcángel de lado de Dios que nunca 
cayó. Por tanto, un arcángel de lado de Dios podría someter a Satán. Satán no puede 
invadir la protección proporcionada por un arcángel centrado en Dios. El ámbito 
victorioso de Abel no puede surgir a no ser que nazca el arcángel triunfante. Eso 
quiere decir que la familia de Adán puede ser protegida de Satán sólo cuando aparezca 
la familia restaurada de Caín.  
A lo largo de la vida de Jesús, si su familia le hubiera escudado, habría estado 
tranquilo. Si se le hubiera ofrecido semejante amparo a Jesús, no podría haber sido 
atacado. En el Jardín del Edén, Si Él arcángel en vez de caer, hubiera protegido a 
Adán y Eva, Adán mismo nunca habría caído. Si hubiera habido una persona en la 
posición de Caín totalmente unido con Jesús, no habría habido forma para que Satán 
atacará a Jesús.  
A la luz de esta situación descubrimos que su familia no estaba unida con él. María, 
José, sus hermanos y hermanas y demás familiares no tenían nada que ver con la 
misión de Jesús. De hecho, Jesús estaba prácticamente desvinculado de su familia y de 
su clan. La familia entero y el clan debería haber protegido a Jesús. Asegurado por ese 
fundamento perfecto, Jesús nunca hubiera abandonado su hogar y no tendría que haber 
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experimentado los tres años de ministerio público. Si la familia y el clan se hubiera 
unido con él podría haber creado el fundamento de novio y novia en la tierra, con el 
apoyo de su familia y sus parientes. Si esto hubiera ocurrido, se habría creado, 
centrado en Jesús, un nuevo linaje de sangre en la tierra. Empezaría la nueva familia 
ideal, sin caída, unido totalmente a Dios.  
No obstante, Jesús acabó no teniendo ese fundamento y tuvo que ir a la cruz. Por 
tanto, la familia que podría haber implantado el nuevo linaje de sangre no pudo nacer 
en aquel tiempo. Jesús debía haber estado en la posición de Verdaderos Padres. Perder 
la posición de los Verdaderos Padres significaba perder a todos los descendientes que 
nacerían de los Verdaderos Padres porque los padres fueron invadidos. Los nacidos de 
padres caídos no pueden sobrepasar su estado caído. Los cristianos, a pesar de reunirse 
bajo la cruz de Jesucristo en el mundo entero, no pueden consumar la Voluntad de 
Dios para el mundo.  
Una vez que individuos están completamente unidos con el Señor en su retorno y le 
sirven absolutamente deben crear un clan especial centrado en él. Ese clan especial 
debe ser de una calidad superior al que rodeaba a Jesús. El clan de Jesús no pudo ser 
un escudo protector. Ese clan especial debería crear un fundamento de corazón a 
escala mundial. El fundamento de corazón es el requisito previo al fundamento 
sustancial a escala mundial. La restauración por indemnización se puede cumplir 
mediante ese fundamento. En el tiempo de la Segunda Venida, Cristo debe crear el 
modelo de la familia. Para que él pueda establecer es fundamento, Él movimiento de 
unificación debe crear el clan que a riesgo de su vida pueda proteger su familia del 
enemigo. Sin eso, Él Señor no podrá iniciar su familia.  
Este fue el significado de la Bendición sagrado del año 1960. La iglesia de 
unificación, que nació como una nueva organización religiosa, ha creado el ámbito de 
un clan protector alrededor de la familia del Señor de la Segunda Venida, a pesar de 
que tanto el mundo secular como las iglesias cristianas existentes se han opuesta a ella.  
Cuando se puso la condición de crear un clan protector que ampara a la familia del 
Señor de la Segunda Venida a riesgo de su vida, por primera vez en la historia se pudo 
celebrar la boda sagrada. Desde que se creó la Verdadera Familia se ha expandido 
gradualmente al ámbito del clan y de la sociedad. La iglesia de unificación ha ido 
subiendo, mientras que las iglesias cristianas existentes han ido en declive. A causa de 
que Él judaísmo no se unió con Jesús, él no pudo establecer una familia, sociedad o 
nación centrado en Dios. El movimiento de unificación debe restaurar todos esos 
fallos y desarrollarse muy por encima de los eventos del tiempo de Jesús.  
  
Tres hijos espirituales  
Este es la historia del desarrollo de la iglesia de unificación. ¿Qué hicimos después del 
año 1960 centrado en la Verdadera Familia? Si Jesús hubiera tenido su propia familia 
podría haber formado su clan y su tribu. Y si luego sus discípulos se hubieran 
restaurado en la misma posición, habrían sido parte de su tribu. Por ello, si Jesús se 
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hubiera casado con una esposa ideal y hubiera formado su familia, sus discípulos 
podrían a su vez haber hecho lo mismo. De esa manera, Jesús habría formado una 
nueva tribu dentro de la nación de Israel y la religión del judaísmo.  
El clan de los verdaderos hijos de Dios centrados en los hijos de Jesús, que se habría 
formado después de la boda sagrada de Jesús, sería totalmente diferente al clan 
cristiano que de hecho se formó como los hijos adoptivos de Dios en el dominio caído. 
En el momento en que los hijos de Jesús hubieran nacidos, Él clan de las familias de 
los doce discípulos podrían unirse perfectamente con los hijos de Jesús.  
Habéis ingresado en la iglesia de unificación en distintos momentos de vuestras vidas. 
Algunos de vosotros teníais veinte años en el momento de ingresar, otros treinta y aún 
otros pasabais de los cincuenta. Antes habéis vivido en el ámbito del mundo secular, 
en el dominio de Satán. De acuerdo al ideal original Adán y Eva deberían haber tenido 
cierto fundamento innato. Para restaurar ese fundamento, los que ingresáis en la 
iglesia de unificación después de haber nacido, debéis dar testimonio a tres hijos 
espirituales. Haciendo esto crearéis el fundamento de Caín y Abel. En vuestro caso, 
como no hay un fundamento innato, debéis restaurarlo por indemnización. Esto se 
hace de la siguiente manera; debéis conseguir tres hijos espirituales que sirvan y que 
se unan a vuestros hijos físicos aún antes de su nacimiento. Si no tenéis esto claro, no 
podéis entender de ninguna manera la restauración.  
Si los hijos espirituales se unen y sirven a los hijos físicos de sus padres espirituales, 
incluso mientras están aún en el vientre de su madre, este es la condición de 
restauración en el que los tres arcángeles se unen con Adán, quien fue creado por 
Dios.  
No basta con tener hijos espirituales, también necesitáis hijos físicos. Habéis ingresado 
con veinte o treinta años y habéis establecido vuestro fundamento horizontal al tener 
hijos espirituales. Pero esas relaciones de Caín y Abel están en el nivel de los 
arcángeles. El fundamento de ser restaurados como padres aún no está indemnizado. 
¿Cómo se hace eso? Ese fundamento se restaura cuando tus tres hijos espirituales 
sirven a vuestros hijos físicos mientras que aún son fetos en el vientre De esa manera, 
podéis restaura el fundamento terráqueo de los tres arcángeles dispuestos a cuidar de 
Adán en el proceso de su creación. La familia del ámbito de la perfección no podrá 
aparecer a menos que no recorráis este camino.  
Por ello, después de la bendición daréis nacimiento a vuestros propios hijos. En el 
momento en que vuestros hijos sean concebidos, debéis tener a tres hijos espirituales 
dispuestos a servir al hijo a punto de nacer. Los nacidos de padres bendecidos deben 
ser protegidos por los hijos espirituales hasta el momento en que se casen, o hasta que 
alcancen la edad de veintiún años. En especial, los hijos espirituales no pueden jamás 
permitir que los hijos de sus padres espirituales caigan.  
Los arcángeles tenían la misión de custodiar a Adán y Eva y ayudarles a devenir una 
pareja ideal. Los hijos espirituales tienen la misma misión que los arcángeles. Dios ha 
sobrellevado un gran dolor debido a la caída de Adán y Eva. Los hijos espirituales 
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deben cumplir la misión arcangélica de resguardar a los hijos bendecidos de la caída. 
Si no, los hijos espirituales no podrán restaurarse a lado de Dios.  
Estoy hablando acerca de la relación entre padres e hijos espirituales. Sólo si vuestros 
hijos espirituales cumplen este cometido en relación con vuestros hijos físicos y con 
vosotros podéis finalmente restaurar la posición de padres, centrado en vuestros hijos. 
Es como si Adán y Eva son restaurados por medio de Abel. Por tanto, los padres 
bendecidos pueden perfeccionarse a través de la segunda generación, sus hijos, así 
como los padres falsos, Adán y Eva, podrían haber sido restaurados por medio de su 
hijo, Abel. De esta forma ocurre la restauración por indemnización.  
Por ello, no deberíais concebir a vuestros antes hijos físicos de tener hijos espirituales. 
No estáis calificados para dar a luz y querer a vuestros hijos físicos sin tres hijos 
espirituales. Así es el camino del Principio. El principio de la restauración debe 
invertir la dirección de la caída hacia el rumbo original, con exactitud, y darle el giro 
preciso. Es por eso que necesitáis absolutamente a vuestros hijos espirituales. En 
realidad, los necesitáis incluso más que al Mesías.  
Dios os ama, pero vosotros no debéis andar a la caza del amor de Dios. Si sois amados 
por Dios estáis en la posición de Abel. Abel representa a Adán, por tanto, necesita a 
tres arcángeles que le cuiden. Sólo si hay tres arcángeles sirviendo a Adán 
completamente puede la posición de Adán no caído ser restaurado. Si los tres 
arcángeles dominan a Adán y él los teme, la restauración de Adán antes de la caída no 
puede darse.  
  
La era de persecución  
Después de ingresar en la iglesia de unificación, conocer la voluntad de Dios y 
empezar a experimentar el amor de Dios, estáis en la posición de Abel y bajo la guía 
de varios espíritus buenos. Si entrasteis a los veinte, llegáis a ser un Abel a esa edad, 
lo mismo vale si entrasteis a los treinta. La relación de Caín y Abel se restaura al 
restituir los hijos espirituales en el nivel de ese grupo de edad. No podéis restaurar 
vuestro pasado, así que lo debéis hacer de otra forma, mediante los hijos. Vuestros tres 
hijos espirituales deben servir a vuestros hijos físicos desde el tiempo de gestación 
hasta que se casen. La restauración perfecta no podrá ocurrir a menos que no fijéis este 
tipo de tradición.  
Yo mismo tuve que ir por este curso así que no os queda más remedio que hacerlo 
también vosotros. Al cumplir una misión a escala mundial, también podéis cargar con 
la misión a escala nacional. Yo debe cumplir aún una etapa más elevada. Voy a crear 
el fundamento victorioso a escala mundial. El ámbito victorioso de indemnización a 
escala mundial se ha creado al expandir el fundamento existente. Se refiere al tercer 
curso a escala mundial.  
La perfección individual requiere las figuras de Caín y Abel. Cuando ingresasteis en la 
iglesia de unificación, habéis comenzado a recibir el amor de Dios de manera más 
directa. La persona que recibe una cantidad mayor de amor de Dios es colocado 
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automáticamente en la posición de Abel. Pero Abel no puede aparecer sin Caín. Caín 
nació antes que Abel y lleva dentro de él ciertos elementos malos que le hacen 
oponerse a Abel. De la misma manera el arcángel existió antes que Adán.  
Tal como el arcángel atacó a Adán, vosotros, al ser amados por Dios, seréis invadidos 
individualmente. A lo largo de la historia, por ejemplo, Satán ha perseguido a la gente 
religioso, en particular a los cristianos. Ha perseguido a familias y clanes religiosas. 
Por eso, vosotros también vais a recibir persecución como individuos, familias, clanes 
y sociedades. Al ser perseguidos podéis progresar. Si como individuo eres perseguido 
a escala mundial, ganarás la victoria holista del individuo. Tu persecución no puede 
estar limitada a sólo tu pueblo pequeño. Debe ser a escala mundial. Si sois perseguidos 
en un pequeño pueblo esa persecución se expandiría a escala mundial. La meta de la 
persecución a escala mundial es atacar a la vida misma. Que tu vida sea atacada es 
ciertamente un asunto personal, pero también es a escala mundial.  
Si dedicas tu vida por el bien del Reino de los Cielos, y recibes persecución de un 
cierto individuo, estarás en la posición de Abel a escala mundial. Dedicaos pues a 
Dios hasta la muerte.  
A lo largo de dedicar siete o veintiún años, no podéis mirar atrás. Si empezáis a penar: 
“ Quizás hubiera sido mejor no entrar en la iglesia o involucrarnos en la Voluntad de 
Dios”, Satán os atacará y seréis invadidos. Con ese tipo de actitud, necesitaréis otros 
siete años para completar el curso de restauración. Jacob necesitó veintiún años para 
obtener su familia de su tío Laban. Si no lo conseguís en siete años, tendréis que 
emplear un curso de veintiún años. La iglesia de unificación está embarcada en un 
curso de veintiún años desde 1960 hasta 1981. Hasta historiadores de reputación 
mundial dicen que Él año 1960 ha marcado una nueva era.  
  
Los terceros Verdaderos padres  
Algunos de vuestros antepasados pueden haber asesinado a sus propios padres o a sus 
hermanos. Hay muchos tipos de personas en vuestro linaje. Ha habido matanzas entre 
clanes a lo largo de miles de años. La historia pasada de miles de años de pecado se 
está manifestando en nuestros días Todo se está volviendo individualista. Para mucha 
gente Dios no existe y no les preocupa la sociedad o el mundo. Sólo se interesan por sí 
mismos. El mundo se encuentra actualmente en ese estado.  
Todos vosotros estáis influidos por eso. En términos generales, cuando más avanza 
una nación, tanto más individualista se hace. El individualismo es la locomotora que 
arrastra todo a lado de Satán. El mundo individualista representa al mundo arcangelito. 
Cuando más se vuelve una sociedad individualista, tanto más la gente pierde la noción 
del país, de la familia y de Dios. El mundo está desintegrándose a medida que se hace 
más individualista y egocéntrica.  
Por tanto, Él camino de la indemnización implica que hay que subir desde escala 
individual al familiar, al de clan y al tribal. Para formar un clan precisamos de al 
menos doce familias. Ese clan se extiende luego en una tribu. Después de establecer 
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una tribu el objetivo es crear una nación. Esto es el camino de la restauración. Pero 
para que aparezca la nación celestial, la gente de Dios debe perforar el dominio del 
ámbito satánico. Como el mundo está caído, la gente de Dios debe ganar a otras 
personas para establecer su propia nación. En el mundo satánico, una nueva nación no 
puede surgir a no ser que un régimen sea superado por otro.  
El camino de la restauración es similar. En medio del mundo satánico debe surgir un 
pueblo de Dios capaz de vencer la oposición para crear una nueva nación basada en 
los Principios de Dios. De esa manera, Jesús hubiera formado una nación excelente, 
que superaría a cualquier nación del mundo satánico. Con esa nación él podría haber 
sometido incluso al Imperio Romano, que era Caín a escala mundial. Eso habría 
marcado la culminación de la Providencia de Dios.  
Debido a la caída de los primeros padres, Jesús vino como el segundo hombre 
verdadero, mandado por Dios al mundo para convertirse en el Padre Verdadero. Hoy 
nos toca darle la bienvenida al tercer padre de manera victoriosa para restaurar el fallo 
de no haber recibido al segundo padre. Para ganar la victoria, Él segundo padre 
debería haber restaurado completamente el fallo de los primeros padres, Adán y Eva. 
Pero Jesús tuvo que morir dejando esto sin hacer. Por esta razón la Providencia se 
prolongó por tercera vez. Cristo en la Segunda Venida está en la posición del tercer 
padre. Él debe restaurar tanto física como espiritualmente la posición de los primeros 
padres, así como la de Jesús y el Espíritu Santo, que vinieron como segundos padres.  
Es natural y necesario que los hijos vayan por el curso de indemnización. La 
restauración de la relación de Caín y Abel cobra importancia como preparación para la 
venida de los Verdaderos Padres. Mi discurso de hoy se titula: “ Los Verdaderos 
Padres y nosotros”. Los Verdaderos Padres son la esperanza y victoria última de la 
humanidad.  
Toda la gente del mundo debe buscar este punto central de esperanza histórica. 
Vosotros japoneses no debéis estar demasiados adheridos a vuestro país. Japón es algo 
así como un albergue donde nos apeamos en camino a nuestro destino. La meta de la 
historia no es ni la nación ni el mundo. El núcleo de la Providencia es por supuesto 
salvar al mundo, pero para hacerlo, los padres de bondad deben crear el fundamento 
en la tierra. Sin los Verdaderos Padres, la nación y el mundo no podrán salvarse 
perfectamente.  
¿Cuál es la verdadera esperanza del mundo? Son los Verdaderos Padres no la nación o 
el mundo en sí. Debéis entender esto muy claramente. No podéis ser nacionalistas o 
aferraros a vuestra visión del mundo. Sólo después de heredar el linaje de los 
Verdaderos Padres podéis preocuparos por vuestra raza. Sólo después de injertaros en 
el linaje de sangre de los Verdaderos Padres podéis formar vuestro propio clan y tribu. 
Sin recibir los Verdaderos Padres no se puede cumplir nada. Por favor, entended esto 
bien.  
La misión de la iglesia de unificación en Japón no es sólo por el bien de la misma. 
Debéis pensar que vuestra nación será el centro del mundo. Todo el mundo desea esto 
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para su país porque queremos lo mejor para ella. Pero no basta con desearlo para 
alcanzar la meta. Así no habría esperanza para la nación, en vez, la oscuridad invadirá 
Cuando lleguen a un punto muerto la gente caerán en la cuenta de que se habían 
equivocado y que debe dar media vuelta. Pero para hacerlo, deberán usar un nuevo 
método y encontrar otro camino.  
Dios ha estado usando el movimiento de unificación para pasar por el aro a aquellos 
que no conocen el camino a la perfección por restauración. Empieza con el individuo 
hasta llegar al clan y a la nación. Ni la democracia ni el comunismo no pueden salvar 
al mundo. Pero Ellos siguen adelante, y al hacerlo, experimentan más y más 
confusión. Deben darse cuenta de que Ellos no conocen el camino. Todo el mundo, 
desde la gente más alta a la más baja de la sociedad, debe volver al origen para 
encontrar un nuevo horizonte. Detrás de las escenas Dios quiere fijar el fundamento de 
la restauración del individuo, del clan, de la sociedad, y de la nación, mientras que Él 
mundo está en un estado de confusión. Dios quiere crear un puente para que Él 
fundamento de la restauración llegue a escala mundial.  
Pero quizás el momento más difícil en la historia sea cuando la gente del mundial 
finalmente se dé cuenta que esté es el único camino y quieran ir por ella a todo prisa. 
¿Por qué? ¡Porque si todo el mundo quiere seguir el camino de la iglesia de 
unificación, pueden haber muchos accidentes con la gente colisionándose los unos con 
los otros! La gente querrá entrar desesperadamente, pero les diremos que no pueden 
entrar sin un permiso. Ese tiempo llegará  
  
Conseguir la victoria  
Si observáis la realidad del mundo que nos rodea, podéis ver que sin lugar a dudas 
estamos viviendo en los últimos días. Los miembros de la iglesia de unificación han 
aprendido que Él mudo llegaría a ser así. Pero los Verdaderos Padres no son como 
algunos padres adinerados de vuestras ciudades. Los líderes de un país, como el 
emperador de Japón, son solamente temporales, como los dueños de un albergue 
donde pasas la noche. Para unir al mundo y la humanidad, deben darles la bienvenida 
a los Verdaderos Padres. Los Verdaderos Padres son las personificaciones de la 
esperanza histórica. Pagando la indemnización por todo, Ellos incorporan la victoria 
de todo. Debéis percataros de eso. Los Verdaderos Padres no pueden sustituirse por 
América entera.  
Los que contribuyeron a la Providencia de Dios en el pasado están ahora en el más 
allá, no es el mérito de los que vivís ahora aquí. Los que están en el mundo espiritual 
también buscan a los Verdaderos Padres. Pero Él acceso a los Verdaderos Padres es 
posible actualmente para la gente en la tierra, la gente del mundo espiritual no puede 
tener una conexión directa con los Verdaderos Padres. Los que están en el mundo 
espiritual son como ángeles. Por tanto, la gente en el mundo físico que recibe su ayuda 
es equivalente al mundo de Adán y Eva en el tiempo de la creación.  
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Para preparar la venida de los Verdaderos Padres, mucha gente fue movilizada para la 
restauración por indemnización. Puesto que Él arcángel cayó, la esfera de los 
arcángeles debe restaurase por el bien de Satán., Él arcángel caído. Por tanto, aquellas 
personas espirituales que hayan restaurado el ámbito de los arcángeles caídos, pueden 
considerarse arcángeles en la esfera de sirvientes. No sólo la gente espiritual sino 
también vosotros mismos sois representantes de arcángeles. La misión de los 
arcángeles ha sido realizada por tres religiones principales. Un ejemplo es el Islam, 
cuyo símbolo es el Corán en la mano derecho y en la mano izquierda una espada. Eso 
no es esencial en la religión, es por tanto, una religión de tipo Caín.  
Las tres religiones principales pueden considerarse como los tres arcángeles. Dentro 
de ellas, Jesús desempeña el papel central. Ha llegado el tiempo en que Jesús es el 
gran general en nuestra lucha contra Satán, expulsando a los espíritus satánicos, 
permitiéndonos poner un fundamento en la tierra. Se ha dado la bendición a Cristo, y 
también se ha dado a la gente en la posición de Caín. Mediante esto, por primera vez 
sobre la faz de la tierra, hemos establecido el fundamento victorioso con la cual 
expulsar los espíritus malos, movilizando a los espíritus que puedan influir a la gente 
en la tierra. De esa manera, podemos arrimar a aquellos bajo el control de Satán, más 
cerca de Dios.  
En poco tiempo, Él mundo dará un giro. Hasta ahora han habido numerosas religiones, 
cada una yendo por un camino difícil. Eso fue la preparación necesario hasta dar 
nacimiento a los Verdaderos Padres. Los Verdaderos Padres son el Adán y Eva 
perfeccionados, por tanto, todo aquel nacido antes que Ellos están en la posición de 
arcángeles. Por la misma razón se puede decir que todas las religiones que surgieron 
antes que la iglesia de unificación están en la posición arcangélicas. Por tanto, ¿No es 
maravilloso estar en la iglesia de unificación? Aunque os persiguen por estar en la 
iglesia lo que tenéis aquí es fantástico.  
Puede que ahora mismo seáis unos críos de pájaro, pero vais a crecer gradualmente 
para convertiros en águilas, os saldrán muchas plumas y emprenderéis el vuelo. Podéis 
sobrevolar el mundo y ver lo que hay debajo de vosotros. Puesto que ahora sois unos 
bebés, muchas cosas pueden haceros tambalear, pero uno vez que crezcáis y hayamos 
establecido una nación, nada os moverá.  
Para establecer esa nación, no vamos a elegir sólo de una étnica, movilizaremos a 
gente de todas las razas del mundo entero, negros, blancos y orientales. Por esa razón, 
la nación de América ha sido escogida en la posición del arcángel. Los EE.UU. han 
sido bendecidos por 200 años. En 1976, la nación de los EE.UU. celebrará su 
bicentenario. Pero la bendición de América tiene un límite de 200 años. La perspectiva 
del Principio es que una cruz vendrá sobre América después de 1976. América no 
habría llegado a ser una nación líder en el mundo en estos 200 años sin Dios. Su 
historia de 200 años representa los 2000 años de indemnización del cristianismo.  
América se ha convertido en una potencia mundial y ha trascendido razas y culturas. 
Por tanto, los japoneses pueden inmigrar a los EE.UU. y hacerse americanos en un 
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momento. América debe llegar a ser el Reino de los Cielos en el futuro. Pronto podréis 
entrar en el Reino de los Cielos y trabajar como la gente de esa nación. Si la 
cristiandad se hubiera unido a mí, se habría restaurado como la esfera de Abel de una 
vez. No obstante, la cristiandad me persiguió y golpeó el lado de Dios. Por tanto, era 
vulnerable al ataque de Satán. Por eso, Él comunismo pudo apoderarse y atacar al 
mundo cristiano.  
La gente de la república de China está en la posición de Eva satánica. Japón, en la 
posición de Eva de lado de Dios, ha podido reponerse económicamente en los últimos 
20 años. De manera similar, la china roja, en la posición de Eva satánica, ha salido a 
escena mundial en esos 20 años. En 1950, los EE.UU. condenaron a la China roja 
como invasores. Pero 20 años más tarde, fue aceptada como miembro de las naciones 
unidas y apareció en el mundo como una nación reconocida. En tan sólo 20 años la 
reputación y el trato de la China roja cambiaron totalmente.  
Desde esa perspectiva, le puede pasar lo mismo a la iglesia de unificación. El curso de 
siete años terminará en 1974. Es el punto de vista del principio que la iglesia de 
unificación aparecerá en la escena mundial después del segundo curso de siete años. A 
lo largo de ese periodo, Él mundo irá por grandes tribulaciones. Centrado en Japón, 
América, la Unión Soviética y la China roja lucharán entre ellos. En ese tumulto, la 
iglesia de unificación es quien debe remar el barco y atracarlo en puerto. Intentamos 
sobrevivir y que no naufraguemos. El capitán de ese barco es el Verdadero Padre. El 
mundo ha sido influido por el modelo de los Verdaderos Padres. Todo en la 
providencia de Dios ha sido influido por los Verdaderos Padres. Dios mismo necesita 
a los Verdaderos Padres. Sin ellos, muchas cosas terribles podrían haber ocurrido. Los 
Verdaderos Padres son la mayor esperanza de Dios. Los que no nos conocen no se dan 
cuenta del mundo maravilloso que contienen la iglesia de unificación y los Verdaderos 
Padres.  
  
La necesidad de los Verdaderos Padres.  
Podemos concluir que cada uno de vosotros necesitáis a los Verdaderos Padres. 
Aunque vosotros no sois conscientes de este principio, yo lo conozco muy bien. 
¿Hasta qué punto necesitáis a los Verdaderos Padres? ¿Sabéis lo mucho que Dios 
necesita a los Verdaderos Padres a pesar de que Él es omnipotente? Él los necesita 
absolutamente. Los Verdaderos Padres nacen en la tierra y las personas espirituales 
deben hacer todo lo posible para ayudarnos. Ellos estarán esperando en lágrimas que 
Dios envié a los Verdaderos Padres. La misión del arcángel es el de ser un pionero del 
camino de indemnización. El arcángel cayó antes de que Adán alcanzase la 
perfección. Por eso debemos establecer el ámbito de los arcángeles que son perfectos 
y no cayeron en la providencia de Dios. Cuando hablamos de la restauración no se 
trató sólo de la restaurar a Adán y Eva sino también del arcángel.  
A partir de ahora, tendremos el fundamento para marchar hacia el futuro sin tristeza ni 
lamento. No habrá indemnización por la que lamentarse o sollozar. Vuestros 
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descendientes estarán en una condición excelente. En realidad, hay un límite de 
tiempo. Los que no entraron en la iglesia de unificación en cierto tiempo llorarán tanto 
que sus ojos dolerán. En la providencia de Dios, siempre hay un periodo de tiempo 
condicional. Por eso, Él primer, Él segundo y el tercer periodo de siete años son tan 
importantes. Debéis daros cuenta de eso.  
Para estar unidos a los Verdaderos Padres debéis lavar vuestros pecados del pasado 
por vosotros mismos. Si tenéis muchos pecados del pasado será muy difícil. Por favor, 
purificaros de vuestros pecados pasados rápidamente. Los que tienen pecados no 
pueden unirse con los Verdaderos Padres. Debéis expiar los residuos en vuestro linaje 
de sangre, históricamente heredados de vuestros antepasados. Debéis comparar vuestra 
vida de fe en la iglesia de unificación con la Providencia de Dios. Debéis arrepentiros 
del mal que habéis hecho y borrarlo. Así podréis ser los antepasados de bondad para 
las futuras generaciones. Para ser una ascendencia del bien, no podéis dejar una carga 
de pecados a vuestros descendientes. Si llegas a ser un antepasado que dejas tras de ti 
un fardo de pecado a tu vástago, no podréis entrar la dimensión de dominio de los 
Verdaderos Padres.  
Las familias bendecidas del movimiento de unificación deben indemnizarlo todo y 
empezar de nuevo. Podéis ser los antepasados orgullosos a los ojos de vuestra estirpe 
puesto que sois pioneros del sendero de indemnización antes que cualquiera en el 
curso de la restauración. Lleváis la indemnización por los niveles raciales y 
nacionales. Si se establece una verdadera nación por primera vez en la historia, se 
crearán verdaderas personas y verdadera paz en el mundo espiritual. En aquel 
entonces, seremos el centro de atención del mundo entero. Debéis borrar vuestros 
pecados del pasado y del presente, no sólo por vosotros sino también por vuestros 
descendientes. La mejor manera de lavar los pecados del pasado es luchar contra 
Satán. La primera condición es ser una persona capaz de vencer a Satán. Debéis 
reducir el poder de Satán hasta tal grado que él no puede ir más tras vosotros. Debéis 
hacer que Satán se rinda ante vosotros. Eso es lo que Él Principio nos enseña.  
El Principio os enseña que condición es necesaria para someter a Satán. Satán se 
rendirá ante vosotros si tomáis a tres personas del mundo satánico en la posición de 
Caín y educarles para que sean protectores dispuestos y dedicados. El arcángel debería 
estar dispuesto a todo por evitar la caída de Adán. Lo mismo es válido para los 
discípulos de Jesús, Ellos debieron dar su vida para protegerle. Los verdaderos Caines 
victoriosos no se logran si en los momentos difíciles se escapan, como hicieron los 
discípulos de Jesús en el momento de la crucifixión.  
Los verdaderos hijos espirituales no pueden ser el tipo de persona que sale pitando 
cuando la situación se pone fea. Los hijos espirituales deben ser aquellos que os 
defienden, incluso en el momento de crucifixión. Son los tres arcángeles victoriosos. 
Debéis educar tales personas.  
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La restauración del amor  
¿Quién inicio el amor falso? Partió del arcángel, Satán. Para restaurar ese amor, debéis 
arrebatárselo a Satán amando a vuestros hijos espirituales en la posición arcangélica, 
devolviéndolos a Dios, como lo hicieron los Verdaderos Padres. La posición de padres 
puede restaurarse cuando amáis primero a vuestros hijos espirituales y después a 
vuestros hijos físicos. Ese amor debe arrebatarse del dominio de Satán. Satán se lo 
robo a Dios, por tanto, debéis invertir ese proceso. Debéis buscar y ganaros hijos 
espirituales de la esfera de Satán, educarlos para ser arcángeles victoriosos, y 
conseguir que estén plenamente unidos a vosotros. Así podréis amarlos como Dios los 
ama.  
Hemos perdido el Verdadero amor cuando el amor se corromper en la caída. Debemos 
amar más allá de cualquier estándar de amor caído. ¿Cuándo pensáis que deben amar a 
los hijos espirituales? Debéis amarlos más que cualquier padre caída ama a sus hijos. 
De otra forma, no podréis restaurarlos. Los padres caídos aman a sus hijos y vuestro 
amor debe ser de una dimensión más elevada. Sin eso, no podréis arrancar a los hijos 
espirituales de las garras del mundo satánico.  
Puesto que fueron arrebataos de lado de Dios con amor, la gente debe volver a Dios de 
la misma manera. La fórmula es que debéis amar más a los hijos espirituales que a los 
hijos físicos. Yo mismo he vivido de esa manera. Incluso si tenéis vuestros hijos 
físicos no podéis vivir con ellos a menos que los hijos espirituales son restaurados.  
Dios pretendía que Él hombre restaurase ese nivel en el tiempo de Jesús. A Dios le 
gustaría haber visto ir a los hijos espirituales de Jesús con él a la cruz. De la misma 
manera, debéis educar a hijos espirituales dispuestos a sacrificarse por vuestros hijos 
físicos. Sin eso, no podréis amar a vuestros hijos físicos. No hay nada más valioso que 
los hijos espirituales.  
Si cada uno de vosotros restaura a tres hijos espirituales, representando a Adán y Eva, 
son ocho personas todo junto. Así podréis restaurar el fundamento de la familia de 
Adán con el amor de Dios. Pero ninguna ha nacido del amor original de Dios, todos 
nacieron del mundo caído. El mundo original pertenece a aquellos nacidos del amor 
original de Dios. La era de perfección llegará sólo mediante hijos nacidos del amor de 
Dios.  
Una familia bendecida podrá establecer el Día de los Padres en su propia familia. 
Asentarán su propio Día de los hijos y Día de Todas las Cosas. Finalmente, deben fijar 
su propio Día de Dios. Yo soy responsable a escala mundial, pero vosotros debéis ser 
responsables hasta el nivel nacional mediante clanes y tribus. Os habréis percatado de 
lo difícil que es la labor de restauración. Debido a esas dificultades, Dios ha tenido que 
trabajar por 6.000 años bíblicas. Nadie en la historia ha podido entender esta fórmula 
de manera tan precisa  
Puesto que la caída es producto del ser humano, es el mismo que debe indemnizar y 
restaurarlo. El Principio indica que aquellos que han cometido el crimen deben 
restituirlo. Debido que los primeros padres fueron malos y falsos, la humanidad 
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necesita a los Verdaderos Padres. No hay otra forma en que la historia pueda volver a 
Dios. Los Verdaderos Padres son los que traen la solución para restaurarlo todo. Los 
Verdaderos Padres no pueden ser sustituidos aunque fuera por miles de millones de 
personas.  
Debéis decir: “ Arriesgaré mi vida sirviendo a los Verdaderos Padres.” Jesús, dijo lo 
mismo en la Biblia”: El que quiera salvar su vida, la perderá, Él que pierda su vida por 
mí causa, la ganará.” Este es el punto de partida. Aquellos en la iglesia de unificación 
que quieren ser felices no encontrarán la dicha a no ser que sientan que antes de que 
Ellos sean felices los padres deben serlo. A menos que no penséis de esa forma, nunca 
seréis realmente felices. Debéis llegar a sentidos que si Dios no es feliz, nadie en el 
universo puede serlo.  
Para indemnizar tus pecados de acuerdo al Principio, debéis purgar tanto los pecados 
del pasado como los del presente. Debéis poneros en línea con el Principio. La cosa 
más temible que os puedan decir es: “No deis testimonio”. Lo más temible es que no 
consigáis vuestros hijos espirituales. Por otra parte, esto es lo que Satán más teme.  
  
El camino lagrimoso  
¿Queréis tener vuestros hijos físicos? ¿Los necesitáis? Sin ellos, la humanidad 
perecerá. Nada permanecerá después de que os hayáis ido. Es natural llegar a ser 
padres y transmitir la vida por el bien del futuro. La gente se casa para dejar 
descendencia. Pero si no amáis a vuestros hijos espirituales, no tenéis derecho a amar 
a vuestros hijos físicos. Este es el camino de la restauración.  
Para someter a Satán, y ser perdonado no basta con decir. “Padre Celestial, por favor, 
perdóname.” Para volver a Dios debéis derramar lágrimas. Debéis sentir el dolor de 
vuestra cara hinchada de lágrimas. Debéis sentir ese dolor en vuestro estómago. Esta 
es la situación real. Debéis llorar lágrimas de arrepentimiento por vuestros pecados. 
Eso es algo muy importante para vosotros. Debemos ir por este camino no sólo por 
vosotros mismos, sino también por la nación y el mundo. No podemos eludir el 
sendero de sufrimiento por la causa de la victoria de la nación. No podemos evitar la 
lucha interna o externa.  
La iglesia de unificación debe ir este sendero desde el nivel individual, al familiar, 
tribal, y nacional. Debéis caer en la cuenta de que Él cristianismo ha pagado mucha 
indemnización de sangre y lágrimas por la providencia de Dios. No sabéis cuántas 
lágrimas han echado los Verdaderos Padres. No podéis evitar derramar lágrimas si 
sabéis que los Verdaderos Padres están aún pasando por dificultades. La situación en 
la que los Verdaderos Padres se encuentran es la mismo en la que Dios se encuentra.  
Habéis cometido vuestros pecados en el pasado y en el presente y a pesar de que 
habéis derramado vuestras lágrimas, no os habéis arrepentido lo suficiente. Después 
del arrepentimiento, debéis llorar de gratitud porque os estáis restaurando de vuelta a 
Dios. Sin esas lágrimas, no podéis entrar en el Reino Celestial.  
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 Así es como Dios y el ser humano pueden encontrarse. Si perdis a los Verdaderos 
Padres, seguramente sentirías un fuerte dolor. Dios agonizó en Su corazón viendo a Su 
hijo Jesús morir. Después envió al tercer Adán, Él Señor de la Segunda Venida. Dios 
ha centrado Su providencia en el cristianismo por los últimos 2000 años. La historia de 
la cristiandad ha sido uno de derramamiento de sangre. Ha habido una gran 
persecución contra el cristianismo en todas partes.  
  
La bendición sagrada  
Antes de oficiar la bendición sagrada en 1960, celebré la ceremonia de 
emparejamiento para tres familias de entre las 36 parejas. Al tiempo de la bendición 
sagrada también bendije a esas 36 parejas. Esto representaba la condición de poner a 
Pedro, Santiago y Juan en el ámbito de Dios centrado en Jesús. Se hizo el fundamento 
intrínsecamente victorioso. Pero en aquel tiempo fuimos perseguidos severamente.  
Jesús fue perseguido por la nación, por los sacerdotes, por todo el mundo. No puede 
haber restauración si no pasamos por la misma situación que Jesús. Por eso nos acosó 
la nación coreano en su totalidad.   
La nación entera trató de destruirnos pero no lo consiguieron. Hasta el mismo día de la 
bendición, la gente escribió cartas de protesta exigiéndole al departamento de 
seguridad del estado y a la policía el arresto del Revdo. Moon. No obstante, la 
bendición se celebró con la cooperación del Presidente Hyo Won Eu en 1960. El 
ambiente, lejos de ser pacífico o de gloria y agrado a Dios, era un auténtico campo de 
batalla. Era una querella innegable. Mientras celebráramos la ceremonia, podíamos 
escuchar voces de oposición desde las puertas. La iglesia de unificación ganó así la 
victoria en medio del altercado. El bien triunfó sobre el mal. Si no lo hubiéramos 
conseguido Dios no se habría regocijado. Con las tres familias, hemos establecido el 
fundamento que Jesús quiso poner 2000 años atrás. Las tres familias son las familias 
centrales que han restaurado todo con indemnización en la historia.  
En este periodo indemnicé todo desde la época del primer Adán hasta el segundo 
Adán. Mi misión cosiste en indemnizar las dimensiones plenas de las eras del antiguo, 
nuevo y completo testamento Por tanto, yo no puedo ignorar la historia, en particular, 
Él que Verdadero amor desde Adán hasta Jacob. En el tiempo de Jacob, finalmente 
empezó la esfera del hijo adoptivo. Centrado en la esfera de Israel se pudo enviar al 
Mesías. El ámbito de hijo adoptivo precedió a la de Israel. Y aún antes, hubo el ámbito 
de siervo. Al restaurar por indemnización, tuvo que subsanar la era del siervo y la era 
del hijo adoptivo. Tengo que restituir toda la historia.  
La historia incluye, primeramente, los cursos de la familia de Adán, de Noé y de 
Jacob. La extensión del curso de Jacob fue el de Moisés. Y la de Moisés fue el curso 
de Jesús. El primer curso de hijo adoptivo fue por tanto el de Jacob. Antes de que los 
Israelitas pudieran recibir al verdadero hijo, debieron atravesar la era de 
indemnización a escala racial. La persona representativa de estas era fue Moisés.  
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Los israelitas debían ser victoriosos no sólo a escala familiar sino también a escala 
étnica. El pueblo de Israel fue mandado a Egipto y allí tuvieron que crear el 
fundamento triunfante. El curso de Moisés fue el fundamento de la victoria racial 
heredando la victoria familiar de la era de Jacob. En el tiempo de Jesús se había creado 
el fundamento nacional, la dilatación del nivel racial. La historia se desarrolla de esa 
manera siendo la restauración lo más importante.  
En las 36 parejas, las primeras doce familias representan la era del Antiguo 
Testamento, Él segundo grupo de doce familias representan la era del Nuevo 
Testamento, y el tercer grupo de doce familias representa la era del Testamento 
Completo. Las familias que componen el grupo de la era del Antiguo Testamento 
simbolizan a aquellos que estuvieron casados antes de la bendición de Dios. El grupo 
de la era del Nuevo Testamento representa a las personas que desearon casarse peor no 
pudieron. El grupo de la era del Testamento Completo representa la era en la que Él 
deseo de Dios por la Bendición se cumple.  
El punto de partida es la familia. La dispensación de restauración se remonta a la 
época de Jacob. Fue la era de sufrimiento. Primera debe restaurar las era de siervo y la 
de hijo adoptivo. El periodo de tiempo desde Moisés a Jesús fue el nivel nacional de la 
esfera del hijo adoptivo. El Verdadero hijo, Jesús, no tuvo un éxito completo. Él 
representaba tres cosas, siervo, hijo adoptivo e hijo verdadero. Mi victoria no es sólo 
para una generación. Es la perfección de la familia que abarca tres eras.  
Las 36 parejas restauran la familia de Adán y las doce generaciones desde Caín y Abel 
hasta Noé. También restauran la familia de Noé y las diez generaciones hasta 
Abraham y la extensión de las doce generaciones de Isaac a Jacob. Los progenies 
justos entre las eras de Noé a Abraham no podrían haber establecido esta era si Satán 
les hubiera tomado. Por primera vez, Él nivel individual fue restaurado verticalmente 
en la familia de Jacob. Las doce familias de Jacob fueron las primeras en restaurar las 
etapas de formación y crecimiento en la tierra.  
¿Cuál es el significado de las 36 parejas? Es como si nuestros antepasados hubieran 
regresado con cuerpos físicos a la tierra y hubieran logrado la restauración que antes 
no habían conseguido en el curso de la restauración. Su victoria ha indemnizado el 
aspecto de corazón de la historia, machado por Satán. Desde el punto de vista de la 
historia, Él hombre perfecto debe encarnar el linaje de Dios, es decir, Él corazón de 
Dios. Los antepasados de la humanidad debieron haber fijado ese estándar. Ahora los 
antepasados victoriosos de la humanidad son las 36 parejas.  
  
El fundamento de unión de Caín y Abel  
¿Qué representan entonces las 72 parejas? Para restaurar a la familia completamente 
las familias de Caín y Abel deben ser uno. La posición de Adán y Eva es la de padres. 
Para sostener esa posición perfectamente ante Dios, deben primero restaurar la 
posición de Caín y Abel. Las 36 parejas representan a los antepasados. Los 
antepasados deben asentarse en una familia donde Caín y Abel son uno. Para las 36 
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parejas, ese aspecto de Caín y Abel son las 72 parejas. Las 72 parejas corresponden a 
los 70 discípulos de Jesús. Llegan a ser el fundamento donde la esfera de 
indemnización en la tierra se efectúa.  
Puesto que las familias de Caín y Abel se hicieron uno por medio de la bendición de 
las 72 parejas, hemos completado la restauración requerida en el nivel familiar de la 
historia. Mediante esta bendición, por primera vez en la faz de la tierra, se 
establecieron ambas etapas. Alineando las tres etapas de las familias restauradas, se 
convierten en el fundamento de cuatro posiciones, centrado en Dios. Así, Él centro del 
estándar fue establecido. Con la unión exitosa de las 36 y las 72 parejas bendecidas, Él 
punto central de la providencia de Dios fue determinado. La restauración pude 
realizarse en el plano horizontal, ya que cumplieron la esfera triunfante de los 
antepasados centrales.  
La bendición de las 124 parejas se celebró centrada en ese estándar. El Espíritu Santo 
descendió en el día de Pentecostés, después de la crucifixión de Jesús. En aquel 
entonces, los 120 discípulos de Jesús, se reunieron y rezaron. Como resultado, 
pudieron recibir al Espíritu Santo que sólo pudo venir a escala nacional. Este es el 
fundamento del nivel nacional espiritual. Por tanto, Él número 120 simboliza a 120 
naciones.  
Estamos poniendo este fundamento hasta alrededor de 1967 o 1968. No hay 
indemnización accidental en la historia. Todo se lleva a cabo interna y externamente 
por medio de números significativos. El número 124 representa las naciones del 
mundo, la etapa de formación a escala mundial. La bendición de 124 significa el 
fundamento de la familia ideal, combinándolo todo en uno. El número era 
originalmente 120, pero añadí cuatro parejas. Las cuatro parejas añadidas representan 
a aquellas familias que ya están casados. Si no lo hubiera hacho así, las parejas ya 
casadas no tendrían manera de entrar en el Reino de los Cielos. Así que hubo 124 
familias, incluyendo cuatro familias bendecidas que representan las puertas del este, 
este, norte y sur.  
Hasta ahora, las religiones han deseado realizar relaciones familiares ideales. Pero, en 
realidad, las religiones han exhortado la vida célibe. El ideal de la familia ha aparecido 
por primera vez en esta era, y se ha expandido a escala nacional y mundial. Cuando el 
fundamento victorioso se amplía horizontalmente, se convierte en las 124 parejas.  
Los tres discípulos de Jesús, los doce apóstoles, los setenta y ciento veinte discípulos, 
no pudieron formar la familia ideal de Dios en la tierra y fueron al más allá. Cuando 
son restaurados aquí en la tierra por nosotros, completamos las esferas del primer y el 
segundo Adán en la tierra. Ya que todas las cosas materiales se perdieron a causa de la 
caída, tuvimos que Elegir en 1965 las 120 tierras santas a escala mundial, por medio 
de lo cual todo fue devuelto a lado de Dios. Las tierras santas fueron dedicadas 
enterrando pedruscos y tierra coreana en el suelo y ofreciendo una oración. Sin el 
fundamento de las cosas de la creación, las actividades de Dios no podían 
manifestarse. Las 120 tierras santas fijaron la victoria de 40 años centrado en 40 
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naciones, y llegaron a ser la base de la victoria de los Verdaderos Padres a escala 
mundial. Estableciendo 120 tierras santas en 40 naciones, se abrió el camino para 
restaurar todas las cosas y alcanzar el cielo a escala mundial.  
El primer curso de siete años, que terminó en 1967, puso el fundamento perfecto para 
el propósito de la creación. En 1968, unidos victoriosamente con Dios y loa 
Verdaderos Padres, establecemos el día de Dios. En siete años dimos la bienvenida al 
día de Dios, día de los Padres, día de los Hijos y el día de todas las Cosas. Pagando 
indemnización pudimos volver al estado original y en una era mundial.  
  
Condiciones para conectarse al mundo  
Centrado en mí, miembros de todas partes del mundo hacen lo que pueden. Vosotros, 
miembros japoneses, no podéis poner la condición como nación Eva a menos que 
trabajéis duramente por tres años de todo corazón, restaurando el fundamento 
victorioso que yo he creado en la nación de Adán. La iglesia de unificación de Japón 
debe indemnizar a escala nacional el hecho que Jesús no recibió su esposa a lo largo 
de sus tres años de ministerio público. Hasta el momento, nunca he dado órdenes a los 
miembros japoneses. Después del curso de tres años, pienso crear apartamentos para 
resolver los problemas de viviendo para las familias bendecidas y otras cosas 
prácticas. Tenemos que solucionar muchas cosas hasta 1974.  
La bendición de 430 parejas puso la condición de conectar al mundo. Antes de esa 
bendición, indemnizamos cosas dentro de la iglesia de unificación de Corea. Pero aún 
no habíamos establecido la condición a escala nacional. La bendición de 430 parejas 
fue la condición para la redención a escala nacional. Esa bendición cayó en el 4300 
aniversario de la historia de Corea. El número 430 corresponde a los 430 años de 
esclavitud judía en Egipto.  
Anhelaba restaurar el ideal de la liberación del pueblo israelita.  
Bendecir a 430 parejas abrió el camino para que Él pueblo entero de corea estuviera 
frente a la Voluntad de Dios. Es el camino para establecer las relaciones ideales de la 
familia. El ideal del individuo no debe ser el enfoque de las religiones actuales. 
Nosotros, en la iglesia de unificación, deben propagar el ideal de la familia a toda la 
nación y deben pagar la indemnización histórica y sustancial en una generación.  
La multiplicación de 4 por 3 hace 12 y la suma hace 7. El número 4 corresponde al 
este, oeste, norte y sur. El número tres simboliza las tres etapas de crecimiento. Ya que 
he creado el fundamento de familias ideales a escala nacional, lo debo hacer también 
en naciones extranjeras. En 1969, durante la segunda gira mundial, bendije a 43 
parejas y enlacé Corea con el mundo. Esas 43 parejas de 10 naciones lanzan el ideal de 
la familia al mundo.  
El mundo se moverá gradualmente entrando en la fortuna de la iglesia de unificación. 
En 1970, bendije a 777 parejas, no sería bueno darle la bendición sólo a coreanos. Esa 
fue la primera bendición celebrada en Corea para familias del mundo. Centrado en el 
ideal de la familia, se abrió el camino para que cualquier nación del mundo vuelva a 
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Dios y comparte la fortuna de la iglesia de unificación. No importa si países del norte, 
del sur vengan en contra nuestra. Seguiremos creciendo.  
Hablando teóricamente, no necesitamos dar más testimonio. Aún sin evangelizar, Él 
mundo sería restaurado. Podríamos llevar a todo el mundo a un estado de América. No 
es necesario sudar, sangrar o trabajar duro. Podríamos tener hijos, formar una nueva 
raza, y establecer el nivel nacional. Naturalmente surgiría una nación. Nuestros hijos 
serían bendecidos y el nuevo linaje de sangre se esparciría más allá de la raza y de la 
nación.  
En el futuro podremos reunir a familias bendecidas y educarles para superar las 
diferencias de oriente y occidente, norte y sur. Estoy pensando en crear escuelas para 
niños bendecidos desde la guardería hasta la universidad. El deseo sublime de los hijos 
bendecidos será estudiar en su tierra natal. Si los padres japoneses crean tales escuelas, 
sería su mayor orgullo. Entonces nacerán la nueva cultura y el nuevo mundo.  
Debemos ir el camino de la indemnización a escala mundial centrado en los 
Verdaderos Padres. A pesar de no daros cuenta, habéis completado externa e 
internamente a escala mundial, Él modelo de indemnización. He izado la bandera 
frente al mundo. Incluso si me muriera ahora ya he completado lo que Jesús había 
dejado sin hacer. Aunque muera, Él mundo de Dios superará al mundo satánico. El 
mundo es mí escenario, mi destino es trotar el curso a escala mundial a partir de ahora.  
Después de todo, los Verdaderos Padres son Adán y Eva perfectos, y deben restaurar 
perfectamente el modelo de los primeros padres fallidos y completar el de Jesús 
empezó como segundo padre. Jesús sólo consiguió el fundamento espiritual no el 
mundial. Estoy abriendo la esfera de unificación a escala mundial y espiritual y 
físicamente. Si nos unimos y trabajamos duramente en Japón, en tres años Japón será 
reconocido por el mundo. Como la nación Eva Japón se va a desarrollar a partir de 
ahora. Para hacer eso, debemos movilizar el equipo de cruzada y entrenar a muchos 
miembros rápidamente. Japón representa una mujer leal y de piedad filial. Si debe 
preocuparme por ella, no podrá cumplir la misión para mí. Sería vergonzoso si nos 
convertimos en gente inestable. Aquellos que vacilan no son dignos de confianza para 
Dios. Por tanto, no cambiéis nunca.  
Basado en semejante fundamento de victoria histórica, ¿Qué más podéis pedir? Debéis 
distribuir los tesoros recibidos al mundo y debéis estar orgullosos de vosotros mismos 
siendo seres de valor ilimitado. Convertíos en gente en quien Dios pueda confiar. Con 
semejante confianza, no hesitarais. A partir de ahora, nunca vaciléis. Si tenéis 
confianza, levantad las manos. Creo en vosotros.  
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1972.09.11 ¿Por qué debemos ir por 
dificultades?  
Rvdo. Sun Myung Moon 

11 de setiembre de 1972 - Soo Taek Lee, Corea  
  
Cualquier religión debe pasar por dificultades para alcanzar su propósito final. ¿Por 
qué es necesario?  
De acuerdo a las enseñanzas del Principio, Él hombre se degradó hasta un nivel fuera 
de los principios. El hombre, exteriormente, mantiene la misma apariencia, pero visto 
según el ideal original de Dios, este no tiene el valor interno que corresponde al 
Principio. Para que Él hombre caído pueda restaurarse, debe seguir la dirección 
contraria. el camino de la restauración.  
Según el Principio, Dios es el sujeto y nosotros estarnos en la posición de objetos. Si 
Él hombre no hubiera caído, sujeto y objeto habrían alcanzado el mismo ideal. Pero 
debido a la caída. aunque estamos en la posición de objetos de Dios, ira tenemos el 
valor que corresponde a esa posición y Dios no puede relacionarse con nosotros como 
Sus objetos.  
¿Por qué creó Dios al hombre? Principalmente porque quería tener un ser col el que 
mantener una relación como Su objeto. Y en segundo lugar. porque Dios necesitaba 
una apariencia externa para comunicarse con el mundo invisible y el mundo físico. 
Según esto, ¿qué papel tenía Adán? El Dios invisible tenía que expresarse mediante la 
toma substancial de Adán para poder así ser el sujeto del mundo substancial.  
En tercer lugar, Dios creó al hombre para realizar Su ideal del amor. En ese ideal, 
sujeto y objeto deben formar una unidad. Dios quería que ese mundo ideal de amor 
durara toda la eternidad. Dios creó al hombre teniendo en cuenta estos tres propósitos.  
En el acto de creación, Dios tuvo que invertir toda Su energía. Dios, como sujeto, da 
Su energía al hombre, como objeto. Y este fluir de energía se mantiene hasta que Él 
objeto alcanza la perfección. El ideal de Dios se cumple cuando el sujeto y el objeto se 
unen siguiendo este proceso.  
Como enseña el Principio, para alcanzar el nivel de perfección debemos pasar por tres 
etapas. Este proceso se le denomina como el periodo de crecimiento, siendo. al mismo 
tiempo, Él periodo en que Dios invierte Su energía. Cuando Dios da esta energía 
completamente y nosotros mantenemos la posición de objetos ante Él. esta puede 
volver a Dios. Según el ideal de la creación, Él amor de Dios nace en el nivel de 
perfección. El poder del amor de Dios no puede volver por Sí mismo, hasta que la 
capacidad que Él objeto tiene para corresponder a ese amor, sea perfecta. Sólo el amor 
permite que la energía que Dios ha invertido pueda volver a Él.  
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La labor de Dios ha sido crear ese ser objetivo. Y para lograr que estos seres existan, 
una cierta energía debe ser sacrificada. Así es la realidad original de la creación.  
Un camino de sacrificio  
Por lo tanto, como seres humanos que debemos recorrer el camino de la recreación ola 
restauración, no nos queda más remedio que ir por el camino del sacrificio. No 
podemos recreamos por nosotros mismos, debemos hacerlo con la ayuda de Dios 
siguiendo el sendero de invertir energía para lograr la personalidad ideal. Estamos en 
una posición en la que Dios debe invertir Su energía una vez más, debe haber 
sacrificio. Y ya que este es el modelo original del Principio, una religión que busque 
Él mundo ideal o la perfección de los seres humanos, debe ir por un camino de 
penalidades. Debemos sacrificar nuestro egoísmo y cuanto mayor sea ese sacrificio, 
mayor la restauración de nuestra naturaleza original que viene de Dios. Debido a la 
caída, tenemos que seguir el camino de la recreación; y por ello, las personas 
religiosas, deben ir por un camino de dificultades. Este es el punto fundamental de la 
recreación.  
En el proceso de la creación, Dios creó el mundo Angélico antes que Él mundo físico. 
Pero Él mundo de los ángeles no era donde Dios podía realizar Su ideal de seres 
substanciales en la posición de Sus objetos. La creación de los ángeles era una etapa 
en el proceso hacia Su objetivo último. Finalmente, Dios, junto con los ángeles, creó 
el mundo substancial como Su objeto, Él mundo de todas las cosas físicas.  
Dios, con la ayuda de los ángeles, creó al ser humano. En un plano espiritual, los 
ángeles estaban en una posición objetiva ante Dios. Pero Él hombre, al ser substancial, 
estaba en una posición distinta. Dios creó a los ángeles para cumplir una posición 
objetiva, alabándole y asesorándole. De esa manera, Dios se sentía estimulado por el 
mundo intermedio de los ángeles en el proceso de la creación del hombre. En cada 
etapa de la creación del hombre, los ángeles, como objetos de Dios, mostraban su 
gratitud y animaban a Dios que, de esa manera, sentía alegría en el proceso de crear al 
hombre.  
Dios invirtió toda Su energía en el proceso de la creación del hombre. Pero, por otro 
lado, se sentía estimulado ya que Él arcángel le alababa y confortaba. Debido a que 
Dios creó al ser humano con la ayuda de los ángeles, Él hombre debe satisfacer el 
valor y el propósito del ángel además de cumplir su propósito especifico como ser 
humano. Por eso. el hombre tiene un valor dual. Por un lado Dios aspira a la 
perfección humana y. por el otro, Él arcángel tiene puesta su esperanza en el hombre y 
desea asistirle. Es decir, Adán debe llegar a ser el ser perfecto que se halla en los 
ideales del arcángel y, además, debe alcanzar la perfección buscada por el ideal de 
Dios.  
¿Por qué, entonces, creó Dios a la mujer? Dios y el arcángel, o Dios y el hombre, están 
en una relación vertical directa, en una relación entre superior e inferior dentro de un 
mismo eje vertical. Por eso, Si Él arcángel está en el vértice central, Dios debe 
mantenerse en ese mismo vértice.  
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El mundo de lo objetivo o complementario es necesario porque es allí donde la 
relación vertical puede encontrar nuevos horizontes. El propósito de la creación, por 
tanto, es aplicar la relación vertical al plano horizontal.  
Cuando todo haya alcanzado la perfección, Dios y el arcángel, o Dios y Adán, 
permanecerán en un único punto central. Dios creó a Eva para ampliar este eje vertical 
a un plano horizontal. Así, Él amor vertical se transformaría en amor horizontal.  
Adán debe llevar a la perfección el propósito del arcángel y, al mismo tiempo, ser la 
figura central del ideal de Dios. Por tanto, Adán está en la posición de perfeccionar los 
ideales de Dios y del arcángel.  
Dios creó a seres objetivos en parejas para multiplicar Su amor vertical en el plano 
horizontal. Adán y Eva debían unirse, centrados en Dios, para permitir que Él poder 
del amor vertical actuara horizontalmente. Sin embargo, ya que esto no fue posible 
debido a la caída, la providencia de Dios hasta el presente ha tenido como objetivo 
restaurar esa posición.  
En primer lugar debe cumplirse la misión del arcángel, ya que Él mundo angélico fue 
creado primero. A continuación debe cumplirse el propósito de Adán como ser 
destinado a ocupar una posición objetiva ante Dios. Una vez alcanzada la posición de 
ser perfecto dentro del ideal de Dios, Él ideal del amor vertical de Dios puede 
desarrollarse horizontalmente. Así aparecería un mundo creado en la posición objetiva 
que sería el Reino de los Cielos centrado en Dios.  
La creación de Eva  
Los hijos tienen una relación vertical con sus padres. Mediante el amor que 
experimentan con sus padres, los hijos aprenden a amar a otras personas. Después de 
unirse con los padres verticalmente, aprenden a unirse horizontalmente. La relación 
vertical ocuparía una posición sujeto y la relación horizontal se desarrollaría en la 
posición de objeto.  
Dios creó a los seres objetivos. Adán y Eva, para que Él amor vertical se desarrollara 
en el nivel horizontal. Si Eva no hubiera sido creada, Él hombre habría permanecido 
en una relación vertical con Dios, en una posición similar a la de los ángeles. Pero este 
no era el ideal que Dios deseaba para el mundo substancial. Dios tuvo que crear el 
mundo substancial para desarrollar Su ideal horizontal. Eva representa ese ideal 
horizontal.  
Cuando Adán y Eva se unen, establecen una relación reciproca de sujeto y objeto el 
uno con el otro. Sobre la base de esta unidad entre Adán y Eva, Dios llega a ser el 
sujeto vertical. De esta manera, ambos llegan a ser intermediarios del amor de Dios 
tanto vertical como horizontalmente. Por eso, Adán necesita a Eva a su lado. Cuando 
se unen en el nivel horizontal lo hacen también de forma natural a un nivel vertical.  
Cuando Adán alcanza la perfección, la energía que Dios invirtió en Adán vuelve a Él 
mucho más fuerte que antes. Esta energía capaz de estimular a Dios es lo que 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   215  

llamamos amor. El amor que vuelve a Dios es mucho más fuerte que Él amor que fue 
dado por El en un comienzo. Por eso, Dios puede sentir una gran alegría.  
Los padres aman a sus hijos y no les importa sacrificarse por ellos. En ese sacrificio va 
implícito su corazón de amor, por eso, por mucha energía que inviertan en sus hijos, 
esta vuelve a ellos transformada en el amor más hermoso. Cuanto más dan de sí 
mismos, mayor alegría sienten. Gracias a esta energía pueden superar las penalidades 
del sacrificio.  
Un hombre y una mujer también sienten alegría aunque deban sacrificarse el uno por 
el otro hasta el punto de dar la vida. Se siente una alegría infinita cuando se invierte 
infinitamente Por el mismo principio, Él amor vuelve a Dios como una fuerza mayor 
que invertida inicialmente por Él, Mediante este estimulo. Dios siente alegría.  
El sacrificio en sí mismo no añade nada, es una fuerza negativa. ¿Cómo podemos, 
pues, sentir alegría cuando disminuimos? Aparentemente parece algo absolutamente 
imposible. Sin embargo, si es posible cuando se tiene en cuenta el amor.  
¿Por qué invirtió Dios todo Su amor? Porque mediante una relación de amor entre el 
sujeto y el objeto, se pone en marcha una acción eterna de dar y recibir que multiplica 
la energía de Dios. Consecuentemente podemos afirmar que la eternidad no puede 
alcanzarse sin el amor y concluir que Dios es amor.  
De acuerdo a las leyes de la mecánica o principios de la física, es imposible que se 
genere más de lo que se invierte. Pero cuando nos referimos a la energía de Dios, Él 
resultado final es mayor que la inversión original.  
El amor conlleva sacrificio  
Por eso, no se pueden establecer relaciones verdaderas de padre e hijo, marido y 
esposa, hermano y hermana a menos que nos relacionamos con un amor que implique 
Él sacrificio. La autenticidad de esas relaciones dependerá del nivel del amor.  
Los hijos comprenden que sus padres realmente los aman cuando ven que estos se 
sacrifican sinceramente por ellos. Aunque la posición de sacrificio represente siempre 
una situación penosa, si los hijos lo saben apreciar y aman a sus padres, entonces estos 
sentirán una alegría aún mayor.  
De la misma manera, si en una verdadera pareja se sacrifican el uno por el otro. se 
renovará constantemente el amor y, también, la capacidad de sacrificio. Cuando 
marido y esposa comparten su sufrimiento, se mantendrán unidos eternamente. Los 
amigos verdaderos son los que se sacrifican el uno por el otro. El amor mora allá 
donde uno se sacrifica a sí mismo y se da a los demás. Por eso, Él sacrificio acompaña 
al amor.  
Hasta ahora Dios no ha podido amar al hombre verdaderamente debido a que este 
cayó y no alcanzó la perfección. Por eso nunca ha existido un objeto perfecto que 
pudiera corresponder al amor de Dios.  
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Si queremos verdaderamente alcanzar el amor, debemos situarnos en la misma 
posición de Dios y darlo todo hasta lograr la perfección de nuestro objeto de amor, al 
igual que Dios lo ha hecho. Los padres lo dan todo por sus hijos hasta que estos se 
casan. Se sacrifican y lo dan todo hasta que los hijos entienden su corazón. Pero si los 
hijos lo saben apreciar y muestran tener piedad filial hacia los padres, estos se llenan 
de alegría y olvidan todo el sacrificio. Así es el amor.  
Desde el punto de vista de Dios y del Principio, sin sacrificio es absolutamente 
imposible alcanzar la perfección. A lo largo del camino de la restauración debemos 
esforzarnos y recrear el yo ideal que pueda alcanzar el estándar de Dios.  
Dios creó al arcángel y a Adán para cumplir el ideal del amor. En el curso de la 
restauración, debemos seguir los principios de la recreación. Por ello, los seres 
humanos debemos restaurar en primer lugar el mundo del arcángel.  
El sendero de la fe exige la restauración del mundo invisible, o sea, los dominios del 
arcángel. Durante este proceso necesitamos llevar una vida de fe. En el curso de 
nuestra vida de fe debemos restaurar el camino del arcángel a lo largo de la historia.  
Según el principio de la restauración, debemos superar la era del siervo de siervos para 
llegar a la era del siervo. A continuación, debemos alcanzar el nivel de hijo adoptivo 
y, finalmente, llegar a la dimensión de hijo verdadero que es el estándar original de 
perfección. Ese es el estado en que Él novio y la novia. Adán y Eva perfectos, pueden 
establecer un amor horizontal ideal.  
Tenemos que ir por el curso del arcángel y el periodo de crecimiento de Adán, 
recibiendo el amor vertical de Dios hasta que alcancemos la perfección. Entonces 
podremos iniciar nuestra expansión hacia el plano horizontal. Por consiguiente, la 
meta de Dios a lo largo de la historia hasta el presente ha sido la perfección de un 
hombre, Adán, en la posición de objeto de Dios. Así, Adán llega a ser la figura central 
en un plano horizontal. Si Adán llega a unirse completamente a Dios, y Adán y Eva se 
unen entre sí, Dios, Adán y Eva forman una unidad. En ese momento lo vertical y lo 
horizontal, mediante el amor, estarían unidos perfectamente. Y donde quiera que 
fueran, vivirían llenos de alegría. Ese ambiente sería el Reino de los Cielos.  
Ya que Él ideal del Reino de los Cielos fue destruido por la caída, debemos rehacerlo 
una vez más.  
El problema está en la existencia de Satán, pero Si Él mundo angélico logra la 
perfección, a Satán no le queda más remedio que desaparecer. El arcángel no logra la 
perfección por sí mismo sino a través de la perfección de Adán. Si Adán alcanza la 
perfección, se consigue además la perfección del ideal del arcángel y, de esa manera, 
Satán no tendría cabida en este universo.  
Dado que Él mundo angélico es imperfecto, Satán aún puede existir, pero una vez que 
se consiga la perfección, este no podrá continuar. Por tanto, la perfección de Adán es 
la tarea más importante y definitiva. Por esta razón, Dios ha estado trabajando hasta el 
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presente para lograr la perfección de Adán. Y ese Adán en estado de perfección es el 
Mesías.  
Para retomar a Dios, Él hombre caído debe primero ser siervo de siervo, es decir, del 
arcángel. El mejor señor es aquel que mira por el bien de su siervo. Y este debe 
esforzarse por encontrar a ese señor.  
La caída destruyó el ideal de Dios al centrar el amor en uno mismo. El ideal de Dios es 
el amor. Por eso, dondequiera que exista un amor egoísta, no podrá surgir nunca un 
proceso de restauración.  
No nos está permitido quejarnos  
¿Por qué Dios nos pide que seamos obedientes? No para Su propia alegría sino para la 
del hombre. Dios sitúa al hombre en la posición de Su objeto ideal y le hace 
responsable de cumplir el propósito de la recreación. Por ello, Él hombre debe ser 
capaz de superar las causas de la caída. Y ya que la desobediencia se encuentra en los 
orígenes de la caída, Dios nos pide tener obediencia absoluta como condición 
necesaria para restaurarla. Por ello, en nuestra vida de fe no podemos quejarnos. No 
podemos buscar excusas, tenemos que ser absolutamente obedientes.  
La obediencia absoluta es difícil, Pero Él objetivo de esa dificultad es establecer 
condiciones que nos permitan alcanzar la perfección y cumplir la meta original de la 
creación. Por eso, cuando superamos dificultades y sacrificios, podremos entrar en la 
esfera de la perfección. Tenemos que ir por este camino, no hay otro, y la religión no 
tiene más remedio que enfatizar la necesidad de ir por penalidades.  
Para superar las causas que llevaron a la caída no hay otro camino que Él de la 
obediencia absoluta. Dios nos exige esa obediencia, no tiene otra alternativa. En el 
curso de la restauración no hay espacio para la queja.  
Hay que andar el camino de la fe y la obediencia absolutas con esperanza y alegría. 
Ese es el proceso para la recreación y, por tanto, Él camino de la esperanza. No 
podemos ir por este camino llorando y lamentándonos sumidos en la desesperanza. A 
través del sacrificio y las dificultades lo damos todo y 1o ganamos todo.  
¿Qué religión ha demostrado el mayor amor a lo largo de la historia? La religión que 
enseñe a sacrificarse completamente será capaz de amar al mundo entero. El 
Cristianismo es una religión basada en el martirio. Ha llegado al mundo entero 
mediante el sacrificio y el derramamiento de sangre. Por consiguiente, entre todas las 
religiones, Él Cristianismo ha mostrado la mayor piedad filial frente a Dios. En 
consecuencia, llegamos a la conclusión de que Él mundo debe volver a Dios de la 
mano del Cristianismo.  
Cuánto tiempo podéis sacrificaros y, a la vez, mantener un corazón de amor? De ello 
dependeré vuestra victoria o vuestra derrota. Por otro lado, Dios como nuestro padre, 
¿pensáis que se siente feliz o triste cuando ve a Sus hijos sufriendo? Incluso en la 
relación existente entre padres e hijos en el mundo caído, ningún padre quiere ver a 
sus hijos sufrir.  
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Si es así, ¿por qué entonces pide Dios al hombre que vaya por un camino de 
dificultades? ¡La situación de Dios debe ser aún más penosa ya que debe estar al frente 
de esta providencia! Si entendemos Su situación, podremos sentir lo miserable que se 
siente. Por muy duro que sea nuestro camino, este abarca lo que dure nuestra vida, y 
una vida en la tierra, normalmente, no llega al siglo.  
Por tanto, es nuestro deber como hijos animar a Dios diariamente. Aquellos que se 
quejen egoístamente, en este tiempo, son imperdonables y desdichados ante el cosmos.  
Cuando tratamos de tender un puente sobre el abismo que nos separa de Dios, Satán 
está siempre trabajando para derrumbar ese puente. ¿Quién puede proteger ese puente.' 
Sólo Dios y el mundo espiritual saben de su existencia. La gente no se da cuenta de la 
situación miserable en que se encuentras tanto Dios como el mundo angélico, teniendo 
que ir por el camino de la recreación para cumplir el propósito de la restauración. 
Cuanto más tarde en llegar la perfección, mayor tiempo tendrá Dios que permanecer 
en esa posición de miseria inefable.  
¿Qué haríais vosotros si estuvierais en la posición de Dios? Aunque vayamos por 
dificultades, estas no representan más que unas pocas décadas de nuestra vida.  
Decís que habéis trabajado duro en la Iglesia de Unificación, pero, ¿por cuántos años? 
Los que llevan más tiempo, llevarán unos 15 o 16 años en la iglesia, como mucho. 
Muchos otros miembros llevan menos de 10 años. Es realmente ridículo en esos casos 
quejarse de las dificultades o las penalidades.  
El hombre caído tiene el destino miserable de cargar con una deuda cósmica y, al 
mismo tiempo, no saber cómo saldarla. No podemos, ni en sueños, pretender alzar 
nuestro rostro ante Dios en señal de queja.  
Nosotros que entendemos la posición miserable de Dios debemos mostrarle piedad 
filial a nuestro Padre. Cuando alguien trata de aliviar el sufrimiento de sus padres, 
llega a ser la persona de la piedad filial más grande.  
El sacrificio del Mesías  
¿Quién es Abel? Abel es el que, yendo por el camino de dificultades, puede restaurarle 
a Dios Sus objetos de amor. Él debe someter a Caín con el corazón de amor. Por tanto, 
Abel está en la posición de Dios en el nivel horizontal. Así como Dios ama al hombre 
caído, Abel también debe tener el corazón de amor hacia Caín y restaurarle a riesgo de 
su vida. El camino de Abel es el del sacrificio. De esa manera el amor de Dios se 
manifiesta en la tierra. Todo el mundo se quita el sombrero ante la persona que ha 
dado su vida. La historia de Abel ha sido la de derramar sangre. Esta es la enseñanza 
fundamental de la Biblia.  
Qué miserable ha sido Dios estando en la posición de guiar la dispensa histórica. El 
Mesías es el que carga la responsabilidad del mundo entero y le dice a Dios: “Por 
favor, tomate un respiro. Dame a mi toda la cruz, todo el camino de la 
indemnización.” Por eso, Jesús pudo oraren el huerto de Getsemaní: “Por favor, no se 
haga mi voluntad, sino la tuya". Si Dios sufre en el mundo espiritual o en el terrenal, 
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Él Mesías tiene el sentido de la misión de cargar con el sufrimiento de Dios. Por eso, 
aunque Él Mesías sufre no lo percibe como sufrimiento.  
Por mucho que hagamos debemos sentirnos desgraciados ante Dios. Como hombres 
caídos no debemos sentirnos orgullosos de nosotros mismos en el camino de la fe.  
¿Qué fue la caída? Todo se vio desde el punto de vista egocéntrico y el resultado fue la 
queja. Al final, hubo rebelión. Por tanto, la queja no es permisible para los creyentes.  
Una vez, que empezáis una vida de fe, debéis negar la conciencia del yo. ¡No os 
comparéis! Pedro tuvo que aprender la misma lección. Cuando Jesús le hablo acerca 
de la cruz, Pedro le preguntó a Jesús que pasaría con Juan. Jesús le contesto: "Eso no 
importa, tú sígueme." En el momento que te comparas con los demás empiezas a 
quejarte. Comparáis con los ojos de Satán. Esos son los ojos que han heredado el 
linaje del arcángel.  
Borrad, pues, todo vestigio de egocentrismo. Cuando os negáis completamente frente 
a Dios. como resultado, Él os puede vindicar completamente. Liquidación completa 
resultará en indemnización completa, abriendo el camino de la recreación. Allí está la 
esencia de la religión. Sin conocerlo, es realmente duro seguir un camino religioso. 
Sin esto, no podemos entender claramente las escrituras religiosas.  
SI alguien se sacrifica enormemente para Dios, incluso Dios mismo se inclinará ante 
tal ofrenda. A través de una indemnización así, tanto Dios como Satán se quitarán el 
sombrero. La recreación perfecta se hace posible con la negación perfecta. Por tanto, 
nunca os quejéis en vuestra vida de fe. Podéis decir; "Ya no puedo dar más.” Pero 
podéis llegar a esa conclusión sólo después de haber hecho lo mejor hasta el punto de 
morir.  
Quejarse es esencialmente acusar a Dios. Pero Él hombre está en deuda con Dios, por 
tanto, absolutamente no podemos quejarnos o decir tales cosas a Dios. Mi vida hasta el 
momento ha sido así. Nunca podría convertirme en un hombre de queja, aunque he ido 
a la cárcel y fui torturado hasta el punto de vomitar sangre. Aún Si Él mundo entero se 
me opone, podemos sentimos agradecidos si sabemos que nuestros lazos con Satán 
están siendo cortados. Mientras que exista el resentimiento, es natural que haya 
oposición.  
No os quejéis. Estad agradecidos y vayamos nuestro camino en silencio.   
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1973.01.01 - Sermón del día de Dios de 1973 
1 de enero de 1973 - Tarrytown, Nueva York  
  
Como sabéis, hoy es el sexto día de Dios. Han pasado cinco años desde que fijamos 
este día histórico sin precedentes. En el mundo se celebran muchos días memorables, 
como los cumpleaños, Él cumpleaños de nuestros padres, o días nacionales, como el 
día de la independencia. Hay incontables naciones y pueblos en el mundo, cada cual 
con sus ceremonias y festivales celebrando sus días nacionales. Si una nación ha 
sufrido bajo la dominación extranjera, Él día de su independencia o liberación se 
convierte en el más feliz. Suponed que alguien hubiera perdido a su hijo pero 
reaparece hoy, ¿No haría eso de hoy el día más feliz de su vida? El segundo día más 
feliz de nuestra vida debe ser el de nuestra bendición o boda.  
Pero en todos esas ocasiones especiales, nunca se ha fijado un Día de Dios. Cuando 
revisamos la historia humana a la luz de la providencia divina, podemos percatarnos 
de que Él Día de Dios sólo pudo establecerse cuando otros días son llevados a lado de 
Dios. Celebramos muchos días importantes a lo largo de nuestras vidas, pero nunca 
hemos dedicado un día sólo para Dios.  
  
El Día de Dios originario.  
Si Adán y Eva hubieran alcanzado su perfección sin caer en el Jardín del Edén, Él día 
en que lograran su madurez sería el de máxima alegría tanto para Dios como para el 
hombre. En ese día más dichosa de su vida, Dios les habría bendecido en matrimonio. 
También sería el día en que se instalaría los Verdaderos Padres de la humanidad, 
marcando el comienzo de una vida marital maravillosa. Esa familia triunfante 
representaría todas las familias futuras de la tierra, haciendo de ese día una de regocijo 
para Dios, y toda la creación incluidos los ángeles. Sería verdaderamente el Día de 
Dios. Él estaría orgulloso de sus hijos y toda la creación habría dado la bienvenido al 
hombre de perfección como su señor. De acuerdo al Principio de la creación, ese día 
sería simultáneamente el Día de Dios, Él Día de los Hijos, y el Día de todas las cosas o 
del Mundo.  
Pera a causa de la caída humana, esos días fueron nulificados. Según el Principio, se 
deben invertir el orden de los eventos para restaurar lo que se ha perdido. Para 
restaurar el Día de Dios, primero tuvimos que restaurar el Día de los Padres, Él Día de 
los Hijos y el Día de la Creación. En 1960, en el día 16 de abril, (cambiado más tarde 
al día 1 de marzo en el calendario lunar) fijamos el Día de los Padres por primera vez. 
A partir de ese momento empezamos a restaurar sobre una base sólida cosas en el 
nivel individual, familiar, nacional y mundial. Poco tiempo después establecimos el 
Día de los Hijos centrado en el Día de los Padres.  
No ha habido ni una sólo familia que Dios pudiera reconocer verdaderamente en la 
toda historia humana. Desde el punto de vista de un estado completamente 
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inmaculado, no ha habido verdaderos padres ni verdaderos hijos. Para que los hijos del 
mundo renazcan como hermanos y hermanas, necesitan tener padres comunes que les 
dé renacimiento. Ahora tenemos el Día de los Hijos, significando el día en que nos 
convertimos en los verdaderos hijos renaciendo de nuestros Verdaderos Padres. 
Basado en el fundamento del Día de los Padres y de los Hijos, pudimos a continuación 
establecer el Día de todas las cosas o del Mundo.  
  
  
  
El establecimiento de las Tierras Santas  
Hice mí primera gira mundial en el año1965, visitando 40 naciones. En esas naciones 
establecí 120 tierras Santas. Después de haber asentado a la verdadera familia, con los 
Verdaderos Padres y los Verdaderos hijos, enlacé a esa familia con el mundo entero 
bendiciendo a tierras Santas en tantos sitios. Al fijar esas tres cosas, he alcanzado el 
nivel nacional en Mi misión.  
Jesús quiso establecer esas condiciones, centrado en la gente elegida de Israel. Si 
hubiera conseguido poner esa condición en nivel de clan o tribal, podría haber 
avanzado a escala nacional. Habiendo logrado todo eso, Jesús podría haber establecido 
el Día de Dios durante su vida. Pero debido a la crucifixión, Jesús dejo todo eso 
pendiente.  
Por tanto, ha sido Mi misión establecer el Día de Dios, lo cual hice en 1968. Pero 
solamente lo logré después de establecer primero el resto de los días. A partir de 
ahora, con estos días festivos fijados, la providencia de Dios de la restauración puede 
incorporarse a la corriente principal.  
Por la caída, Adán y Eva no pudieron establecer esos días. Sabéis que Él ser humano 
cayó en la cima de la etapa de crecimiento, antes de llegar a la etapa de cumplimiento. 
Para que Él ser humano avance en la etapa de cumplimiento desde la etapa de 
crecimiento, debe tener padres que no tengan nada que ver con el pecado. Pero debido 
a la caída, los primeros padres, Adán y Eva, y todos los padres subsecuentes, cayeron 
en un estado muy por debajo de la etapa de crecimiento. Para que Él ser humano sea 
salvado o elevado a la siguiente etapa, deben venir los Verdaderos Padres y darles 
renacimiento.  
Para atravesar por la etapa final de crecimiento, deben pasar un periodo de siete años. 
Hay tres unidades en cada etapa del periodo de crecimiento lo cual suma en total 
nueve. La perfección aparece en la cima de la etapa de cumplimiento, que hace el 
número diez. Cada etapa involucra siete años, así que sólo después de 21 años 
alcanzamos el punto final. Por eso la sociedad considera una persona adulta cuando 
alcanza los 21 años.  
Después de la boda sagrada de 1960, tuve que fijar muchas cosas hasta el año 1967, 
cuando pude empezar a trabajar en el siguiente nivel. A lo largo de esos siete años he 
establecido el papel de los Verdaderos Padres. Con esa calificación, trabajé para abrir 
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la puerta, la senda desde el nivel individual hasta el familiar, avanzando incluso a 
escala nacional y mundial.  
  
El segundo curso de siete años  
Entonces empezó el segundo curso de siete años. Si no fuera por la caída, siete años 
hubieran sido suficientes pero la caída ha hecho necesario el segundo curso de siete 
años.  
Por ejemplo, antes de la venida de Jesucristo existía el pueblo elegido de Israel y 
ambos deberían haberse unido. Pero cuando la gente no creyó en él, no pudo cumplir 
su misión durante su vida, y no pudo desempeñar el papel de Verdadero Padre aquí en 
la tierra. Para restaurarlo por indemnización, debemos pasar por todas esas cosas. 
Cuando la persona en la posición de padre logra cumplir su misión, los hijos tendrán 
que cumplir su parte de responsabilidad. Los padres e hijos deben restaurar juntos la 
nación y el mundo.  
Es nuestra misión restaurar la nación escogida de Dios, perdido en el tiempo de Jesús, 
asentando esos tres días, Él Día de los Padres, Él Día de los Hijos, y el Día del Mundo. 
Estaba entonces calificado para establecer el Día de Dios al término del primer curso 
de siete años.  
A lo largo del segundo curso de siete años, todos los hijos que hayan heredado el 
fundamento puesto por los Verdaderos Padres, pudieron empezar a desempeñar su 
propia misión en el nivel nacional y mundial. A lo largo del segundo curso de siete 
años tuvimos que restaurar una nación a Dios, de modo que lo que no se cumplió en 
los días de Jesús centrado en Israel, pudiera realizarse centrado en nosotros.  
Originariamente, la intención de Dios fue de mandar el Mesías sobre un fundamento 
nacional sólido, de manera que Jesús pudiera comenzar desde allí su misión. Pero 
Jesús tuvo que empezar a restaurar desde un nivel inferior. Si se hubiera apoyado en el 
fundamento nacional, con la cooperación de la gente de su era, podría haber abierto el 
portón a la escala mundial en aquel tiempo.  
Jesús, Él Mesías, vino en la capacidad de los Verdaderos Padres. Originalmente, los 
Verdaderos Padres deberían aparecer sobre el fundamento sólido de la nación 
escogida. Así, sin tener que poner condiciones adicionales de indemnización, habría 
tenido éxito en la providencia de la restauración a escala mundial.  
  
Conectando el nivel espiritual y físico  
La crucifixión de Jesús hizo que la conexión entre el nivel espiritual y físico fuera 
imposible. Nuestra meta por tanto es conectar el nivel espiritual con el físico. Si de 
verdad hubiéramos cumplido nuestra misión a escala nacional, entonces los 
Verdaderos Padres podrían haber empezado su misión a escala mundial en sentido 
espiritual, enlazándolo más adelante también en el plano físico.  
Este año empezamos la restauración a nivel nacional en el sentido espiritual. Nos 
dirigimos a nivel del mundo. El segundo curso de siete años debería terminar en 1974. 
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Antes de eso, debemos vincular en sentido espiritual el nivel nacional. Si realmente 
pudiéramos poner el nivel nacional en el plano físico, Él nivel mundial se abriría en el 
mismo momento.  
El hecho que Corea recientemente empezara reformas por medio del diálogo Norte- 
Sur no fue accidental. Si Jesús pudiera haber trabajado en el nivel nacional y 
vincularlo a la gente judía, le hubiera dado el fundamento para moverse al siguiente 
nivel. El pueblo Coreano está ahora sobre el fundamento nacional puesto por los 
Verdaderos Padres, y Si Elevan ese fundamento a escala mundial entonces pueden 
convertir la misión de Corea como país escogido en un éxito en el futuro próximo. 
Cuando vine aquí en mí cuarta gira mundial, ya había superado el nivel de misión a 
escala nacional y estoy conectándolo ahora mismo a escala mundial.  
  
Ampliándonos a escala mundial  
Ya que los EEUU es a la nación dirigente el mundo, es mí esperanza que en tres años 
empezando el año pasado, extender la restauración a escala mundial. Que nuestro 
movimiento pueda crecer a pasos gigantescos. Además, voy a traer personal de Europa 
y de oriente, para concentrarnos en el trabajo aquí. Después de este tercer curso de 
siete años, nuestra ideología debería guiar al mundo. Cuando me refiera a pasar de 
nivel nacional a mundial, quiero decir que puedo ir tan lejos como lo que ya se ha 
conseguido en Corea. Quiere que lo tengáis presente al realizar vuestras misiones.  
Lo que estáis haciendo por los EEUU no es sólo para este país Os apoyáis en el 
fundamento puesto por la gente coreana, centrado en Mi misión. Esto significa que 
podréis cumplir vuestras misiones cuando heredéis lo que yo he logrado. No estáis 
calificados para cumplir vuestra misión son mí ayuda. Es una misión difícil y 
aparentemente imposible, pero se hará posible si heredáis el fundamento que yo ya he 
puesto uniéndoos conmigo. El trabajo de la restauración por indemnización se puede 
hacer girando alrededor del eje, que soy yo.  
Con los Verdaderos Padres en la tierra, debéis llevar a cabo lo que los hombres 
espirituales en el vasto mundo espiritual han dejado incompleto, incluido Jesús. 
Debéis ser conscientes de que cargáis con su misión. De hecho, estáis en el lugar de 
Jesús, restaurándoos en el nivel individual, y luego restaurando vuestras familias y 
clanes. En ese papel, es como si fueseis Jesús habiendo logrado todo eso en su vida en 
el plano físico con sus doce apóstoles, setenta discípulos y ciento veinte seguidores. 
Por eso, ahora en la iglesia de unificación nos toca transformar la restauración de clan 
en la de una de nivel nacional. Os corresponde ser, de muchas maneras, incluso 
mayores de lo que fue Jesús, más grandes que todos los santos fallecidos quienes 
vinieron y murieron sin completar su misión en el nivel tanto físico como espiritual.  
Con esos pensamientos en mente, debéis intentar uniros conmigo. Así podremos 
avanzar juntos a un nuevo nivel a escala mundial. Hasta el momento, los santos 
cristianos han pagado el precio de martirio, de miseria y tribulaciones indecibles, 
siempre que intentaban realizar sus cometidos, debido a que Jesús dejó todo eso sin 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   224  

cumplir en el plano físico. Nuestra misión es restaurar todo eso tanto física como 
espiritualmente, por tanto, aunque nos enfrentemos a dificultades indecibles a lo largo 
del camino, debemos perseverar y cumplir todas esas misiones en nuestra vida. 
Después de poner condiciones en el nivel espiritual, podemos asegurarnos ganarla 
victoria en el nivel físico. Con esta fórmula, podemos estar seguros en el desempeño 
de nuestras misiones. Pero no será fácil realizar nuestras misiones si no estamos 
dispuestos a sacrificarnos por la causa mayor.  
Después del tercer curso de siete años, en el año 1981, deberíamos encontrar canales 
abiertos en todas las direcciones. Tendríamos que realizar la misión inacabada de 
Jesús y los santos desde entonces hasta el momento. ¿Lo tenéis esto claro? Sin saber 
estos hechos, no podéis realmente conocer donde estáis situados en la providencia de 
Dios y cuando yo he conseguido. Estoy cumpliendo la fórmula del Principio, sin que 
os percatéis.  
Pero debéis saber que los días festivos, Él Día de Dios, Él Día de los Hijos y el Día del 
mundo, lo celebramos solo en la iglesia de unificación, Él mundo de fuera no los 
reconocen. Los Verdaderos Padres se han entregado por el bien de toda la humanidad. 
No se puede decir que un día sea especial en el sentido auténtico, hasta que no sea 
reconocida por todo el mundo. ¿Reconocen todo el mundo estos días? No. Así que 
debemos darnos cuenta de lo apenado y dolorido que Dios está de que sólo un puñado 
de personas celebren estos días.  
El cielo es el lugar donde entramos después de haber celebrado el Día de Dios, Él Día 
de los Hijos y el Día del mundo a escala mundial. Sólo después de vivir ese estilo de 
vida podemos entrar en el cielo. Este es el punto de vista del Principio ¿Pero es esa 
vuestra situación? Habéis dicho que no. Eso significa que si cualquiera de vosotros os 
morís hoy irías al paraíso o a un nivel inferior, pero no podríais entrar en el reino de 
los cielos. Este es el punto de vista del Principio. Estamos ansiosos por pasar del nivel 
nacional de la providencia a escala mundial. A menos que no hagamos esto, Él mundo 
quedará como está.  
Tenemos familias bendecidas en la iglesia de unificación. Si no puedo cumplir el ideal 
de la unificación a escala mundial, sin la cooperación de las familias bendecidas, será 
más difícil llevaros conmigo. Si yo tengo que cargar con todos vosotros en la iglesia 
de unificación, las cosas se podrán más difíciles. Originalmente, Él Principio no usaba 
el término segunda venida en el nivel familiar. Con todo esto en mente, estoy 
pensando seriamente como elevaros más allá del nivel nacional al nivel mundial de la 
providencia. De hecho, he abierto la brecha hacia el siguiente nivel de la providencia a 
nivel mundial. Haciéndolo así, los sabios tratarán de devolver una nación a Dios, 
cumpliendo las esperanzas de todo el mundo.  
A los ojos de Dios, no significa nada si las naciones comunistas o democráticas van en 
auge o en decadencia. Incluso si ambos campos caen, si Dios encuentra a la nación de 
su elección con una persona en el centro, hay esperanza para la humanidad. Si tengo 
éxito en Mi misión, restaurando a mi familia y a una nación para Dios, Él mundo 
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entero será restaurado En ese contexto, Dios está dispuesto incluso a sacrificar a mi 
familia en el proceso de salvar al mundo.  
Encauzándoos en todo eso, debéis ser capaces de uniros en una armonía enorme, con 
una nueva meta unificado en la providencia de Dios de la restauración. Pero si estáis 
desavenidos, como los discípulos de Jesús, entonces no podéis esperar que quede algo 
de lo que estáis haciendo. En la iglesia de unificación debemos unirnos en perfecta 
unidad. Nunca debemos criticarnos los unos a los otros. Nunca protestéis diciendo que 
no podéis ir, si lo hacéis, no podéis esperar llevar a ninguna parte. Este es una ley 
grande; que vamos en una senda de sentido único y no hay vuelta atrás.  
Nos enfrentamos ahora a una situación grave, pero estamos llenos de esperanza al 
encaminarnos hacia la meta única. Hasta el año 1981, al terminar el tercer curso de 
siete años, debéis ser capaces de uniros realmente con los Verdaderos Padres. Sean 
cuales sean las dificultades que se nos presenten, debemos estar dispuestos alcanzar 
nuestra meta.  
  
Una tarea sin precedentes  
Estáis haciendo cosas que ninguna otra persona o nación jamás ha soñado. Si no estáis 
de verdad dedicados y serios en esa tarea, abortaréis la causa de Dios. Pero no 
podemos fallar nuca ya que Dios está de nuestra parte y tenemos el Principio, que nos 
incentivará a ir adelante. Lo que importa es; lo honestamente que estáis unidos a los 
Verdaderos Padres, lo fervientemente que oráis por el éxito de la causa y lo seriamente 
que trabajáis por la misma. Si estáis dispuestos a todo esto, Él éxito está asegurado.  
Vosotros podéis echaros atrás en el camino y tomar un respiro, pero yo no puedo. En 
los días de Jesús, si la gente de la nación de Israel se hubiera unido con Jesús, él no 
tendría por qué haber ido el camino de la cruz. Debemos ponernos en el lugar del 
pueblo judío de la nación de Israel y convertir nuestra misión en un éxito. Imaginaos 
que sois un sumo sacerdote de aquel tiempo. O incluso poneros en el papel del rey de 
aquel entonces y cumplid la misión que se os ha sido asignado. ¿Si no entendéis lo que 
os estoy diciendo, cómo podréis hacer realidad todas esas cosas? ¿Qué significa el 
versículo bíblico que dice: “Quien quiera salvar su vida, la perderá, y quien pierda su 
vida por mí causa, la ganará”? Si de verdad entendéis ese pasaje, podréis hacer 
cualquier cosa por la causa, a riesgo de vuestra propia vida.  
El lado celestial está muy serio y Dios está realmente anhelando convertir Su 
providencia en in éxito esta vez. ¿Por qué? Sabemos que la Voluntad de Dios está 
detrás de la historia humana. La gente no cae en la cuenta de que lo que están 
haciendo ahora puede destruirles a ellos mismos, a sus familias, a sus naciones, y al 
mundo. Pero si pudieran percatarse de que Dios está guiándoles con Su Voluntad, 
podrían cogerse de la mano de Dios. Si la gente en el mundo continúa viviendo a 
dispensas de la Voluntad de Dios, será hundida. Nosotros somos el centro, y sabiendo 
todo esto, debemos cumplir nuestra responsabilidad solemnemente.  
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Si ansiáis las cosas que pertenecen al pasado y miráis hacia atrás echándolo en falta, 
seréis fracasos a los ojos de Dios. Tenéis cinco sentidos espirituales. Sé que poseéis 
una voz interno que os dice que debéis seguir adelante, superando los límites de la 
familia de Nueva York y la americana. Vuestro destino es atravesar penalidades 
inefables para cumplir aquello que Jesús no pudo hacer en el plano físico. Debéis 
hacer incluso cosas mayores que Jesús puesto que estáis viviendo ahora en la tierra.  
  
Necesitáis a los Verdaderos Padres  
En mí charla acerca de la bendición os dije que para poder ser bendecidos debéis tener 
tres años de vida pública y conseguir tres o más hijos espirituales. Pero eso sólo es 
superficial. Los tres años de vida pública se refiere realmente a una vida de entrega, de 
dedicación. Traer a tres hijos espirituales involucra cuidar de ellos hasta que reciban la 
bendición de matrimonio sagrado. Pero aunque logréis tanto, no podéis ir solos al 
cielo. Sin los Verdaderos Padres no estáis calificados para entrar en el cielo. Lo que 
hagáis representa como mucho el cinco por ciento. Con el 95 por ciento cumplido por 
Dios y los Verdaderos Padres, podéis disfrutar del cien por cien. Sin los logros de los 
Verdaderos Padres, no estáis calificados para disfrutar de esa situación.  
¿Qué sabéis vosotros de verdad sobre el Principio? Se os otorgo la calificación de ser 
hijos de los Verdaderos Padres, así que si os adherís a ellos uniéndoos en servicio 
serio se abrirá el camino para que alcancéis vuestra meta.  
Se os ha dicho que tenéis a los Verdaderos Padres, pero no sois realmente conscientes 
de lo que eso significa. Debéis sentir más hacia los Verdaderos Padres de lo que sentís 
hacia vuestros padres físicos. Debéis pensar más en vuestra figura central que en 
vuestros familiares. Debéis tener una nación de la elección de Dios, y debéis echar de 
menos esa nación todo el tiempo, más de lo que echáis de menos a vuestra nación. Si 
carecéis de ese sentimiento, estaréis siempre dudando, titubeando entre dos objetivos. 
Si alguien os dijera que vuestros padres naturales no lo son, ¿cómo os sentiríais? 
¿Podría algo haceros negar a vuestros padres? Aunque os amenazarán con ahorcaros, 
todavía reconoceríais a vuestros padres. Si es así con los padres naturales, ¿cuánto más 
debe serlo con los Verdaderos Padres? Eso es lo que nos enseña el Principio.  
¿Estáis unidos como individuos a los Verdaderos Padres? ¿En el nivel familiar? ¿En el 
nivel nacional y mundial? ¿Podría algo o alguien separaros jamás de mí? Aunque seáis 
apaleados hasta la muerte, si permanecéis obedientes y devotos, la senda celestial 
estará asegurada para vosotros. Eso es una de las enseñanzas más fuertes de la iglesia 
de unificación.  
“Verdaderos Padres” son las palabras más temibles y más extraordinarias. Incluso 
Dios y Satán temen esas palabras. Es muy difícil que los hombres caídos realmente 
puedan entender lo que estas palabras significan y dedicarse a llegar a ser hijos de los 
Verdaderos Padres, pero si se desvían pueden incurrir en juicio. Para Satán estas son 
las palabras más temibles porque cuando la gente se une a los Verdaderos Padres se 
separan de él. Por un lado, Dios nos pide servir a los Verdaderos Padres, mientras que 
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por otro lado Satán trata de extraviarnos de ellos. En medio de ese tira y afloje 
luchamos para pertenecer a lado de Dios. Debéis entender que estáis en la cuerda floja, 
un paso a la izquierda o la derecha puede determinar si viviréis o moriréis. Así de serio 
es.  
  
Sabed donde estáis  
Debéis saber dónde estáis situados, donde esta Dios, y donde yo estoy en referencia a 
la providencia de la restauración. Al empezar un nuevo año debemos saber con 
claridad dónde estamos situados. Nuestra posición nos exige que hagamos nuestras 
misiones de restaurar el mundo de vuelta s Dios. Incluso para Dios este es la causa 
cardinal. Aunque no podamos cumplir nuestra misión a lo largo de nuestra vida, 
debemos volver a través de la resurrección de retorno, ayudar a la gente de la tierra y 
elevarnos de un nivel a otro hasta alcanzar la perfección.  
Por tanto, debemos ser muy serios respecto a nuestra misión mientras vivimos en la 
tierra, para que así algún día nos encontremos en el seno de Dios, libres del pecado y 
de las interferencias de Satán. Hasta que no hagamos eso, no puede haber, en el 
verdadero sentido de la palabra, un Día de Dios, Día de los Hijos o Día del Mundo 
Debemos establecer esos días en su sentido más auténtico, de modo que podamos 
glorificar a Dios y deleitarse en esos días sin ninguna reserva. Al final, no sólo la 
iglesia de unificación sino el mundo entero celebrará el Día de Dios, Él Día de los 
Hijos y el Día del Mundo. Hasta que no lo hagan no podemos regocijarnos realmente 
en esos días. Debemos tener una determinación de hierro hasta que llegue el día en 
que todos los habitantes del mundo celebren con nosotros esos días festivos, sin que 
nadie lo impida, ni siquiera de Satán. Debemos avanzar hasta ese día, cuando ganemos 
y podamos disfrutar de todas esas cosas.  
Debo recordaos de nuevo que si os vais al otro mundo sin realizar esto, deberéis 
volver y hacerlo otra vez. Tomemos la resolución de cumplirlo todo a lo largo de 
nuestras vidas e incluso acortar el tiempo del trabajo, si posible. Decidámonos. 
Determinémonos a dedicar nuestras vidas para este objetivo vital, para cumplir esta 
meta. Recordad que estamos trabajando duramente para que todo el mundo pueda 
disfrutar celebrando estos días festivos. No dejéis pasar ni un minuto sin pensar en 
eso. Quiere que realmente os dediquéis a la causa principal. Si estáis resueltos a 
hacerlo, y realmente queréis prometerlo ante Dios, levantad las manos.  
Si tenéis alguna pregunta la podéis hacer. Si no preguntáis nada quiere decir que lo 
habéis entendido todo, ¿verdad? ‘¿Lo habéis pensado? Lo que acabo de decir no se 
puede encontrar en el libro del Principio. En el libro del Principio, podéis leer hasta la 
providencia en los días de Jesús. El libro del principio nos habla del pasado. En el 
tiempo de Jesús la gente tenía que creer en él, pero ahora debéis entenderlo y llevarlo a 
cabo.  
Existen muchas situaciones complicados en el mundo, pero todo puede resolverse a la 
luz del Principio. No el Principio del libro, sino lo que yo voy a revelar. Puedo revelar 
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cierta cantidad de cosas ahora porque ya lo he hecho realidad. Los Verdaderos Padres, 
libres de pecado y de la caída, pueden conocer y desvelar los secretos del cielo, nadie 
más está autorizado para hacerlo. En el curso de la restauración, no hay nadie que 
pueda entender lo que los Verdaderos Padres deben hacer. Los eruditos o científicos 
renombrados no están acreditados. Jesús, como Verdaderos Padres, no lo pudo hacer 
todo, por tanto, los que vienen como Verdaderos Padres deben empezar restaurando 
todo eso.  
  
  
Estáis esperando nacer  
Decís que estáis dispuestos a cooperar conmigo, pero por mucho que lo intentéis, en 
ciertas cosas no podéis ayudar. Los que aún no han sido restaurado es como no han 
nacido todavía. ¿En esa situación, cómo vais a pretender que entendéis lo que los 
Verdaderos Padres os dicen? No podéis decir, en el sentido verdadero de la palabra, 
que me obedecéis o cooperáis conmigo si aún no habéis nacido. Decís que trabajáis 
para los Verdaderos Padres, pero de hecho no es así. Estáis todavía en el vientre de la 
madre, desarrollándoos, creciendo, siendo nutridos. Por tanto, tampoco podéis 
pretender trabajar para la iglesia de unificación. En el verdadero sentido, podéis decir 
eso sólo si renacéis. Entonces podéis decir que cooperáis con los Verdaderos Padres, y 
con la iglesia de unificación. Mientras estáis en del vientre de la madre, sólo podéis 
presumir que los nutrientes os pertenecen, pero nada más.  
Sin las instrucciones de los Verdaderos Padres, no podéis trotar en la senda de cielo. 
¿Puede haber otro camino la luz del Principio? Si de verdad anheláis el Reino de los 
Cielos, si queréis morar en ese mundo, si lo queréis disfrutar y poseer, o s debéis sentir 
absolutamente unidos a los Verdaderos Padres y suspirar por ellos. Así podréis 
orientar de nuevo vuestros pensamientos y acciones.  
En el camino del Principio no está Satán, sólo Dios. En otros caminos os topáis con 
Satán Moraleja, si encontráis a Satán rodeándoos, entonces no vais por el camino del 
Principio. ¿Estáis seguros de que vais bien, caminando por la senda del Principio? Si 
realmente seguís ese camino debéis estar unidos al Verdadero Padre o ser parte de mí. 
Aunque de alguna manera estáis conectados a mí, vuestros familiares y el mundo 
exterior os querrán sacar. Así que liberaos de las ataduras mundanas. De algún modo, 
ya lo estáis, porque vuestros padres, hermanos y amigos, se oponen. Si querréis ir por 
este camino, debéis aferraros a mí. Si sólo os agarráis de un lado, Satán podría cogeros 
del otro.  
Día y noche, despiertos o dormidos, siempre debéis pensar en el Principio, en cómo 
llevar a cabo vuestra misión, nunca soñéis con cosas mundanas. Algunas veces os 
relajáis, y deseáis las cosa que Él mundo ofrece, diciendo;” Si estuviera allí fuera, 
tendrían tal y tal puesto, esa u otra cosa…” Cuando os vais al mundo espiritual, será 
demasiado tarde. Entonces os daréis cuenta de que lo os he enseñado es cierto. Si lo 
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entendéis mientras estáis en la tierra sois personas afortunadas. “Lo que atéis en la 
tierra, quedará atado en el cielo”. El plano físico es el sitio crítico.  
  
Enmendar el pasado  
El curso de 21 años representa los 2.000 años del pueblo judío dispersados por el 
mundo, después de perder su nación. Lo que se pierda en la dimensión vertical debe 
restaurase en el nivel físico.  
A lo largo de nuestra vida, las condiciones verticales son enmendadas en el nivel 
horizontal. Por eso, en los países comunistas la gente religiosa ese todavía martirizada. 
¿A cuánta gente creéis que ha masacrado el presidente Mao Che de la China roja? 
Unos 50 millones. Ese número es el equivalente a la populación entera de Corea. ¿Y a 
cuántos mató Stalin? Quizás algunos menos, unos 30 millones de personas fueron 
masacrados bajo Stalin.  
Los 6.000 años de historia humana deberían ser restaurados por indemnización en el 
plano horizontal, contando 60 años desde el nacimiento de la nación comunismo. Los 
años 1977 y 78 serán, por tanto, muy críticos. Si realizamos nuestra misión con éxito 
para entonces, Él mundo comunista estará destinado a perecer. No ha habido ningún 
historiador que ha podido señalar este momento. Sólo nosotros sabemos este hecho.  
La gente no sabe lo que parará en el futuro. Cualquier individuo que sabe lo que le 
depara el futuro puede ser feliz. Cualquier familia o nación que sepa eso puede ser 
feliz. Nosotros, que estamos en esa posición, debemos estar agradecidos. ¿Os sentís 
realmente felices? Podemos decirle con confianza al mundo: “Lo que tengo es 
correcto. ¡Seguidme! Os llevaré a la meta que Dios ha puesto ante nosotros” Ese tipo 
de confianza nos hace sentir jubilosos, ¿no es cierto? ¿Queréis que sigua hablando de 
cosas serías? Una cosa que debéis saber es que soy una persona sería, pensando en 
todos esos asuntos. No aparento ser tan serio, o hablo usando muchas bromas. Pero en 
mi corazón estoy agonizado y serio. Dios también está lleno de agonía y seriedad, 
sufriendo con la humanidad. Pero Él esconde esos sentimientos. ¿Si Dios depositará su 
dolor en vosotros, os desmayaríais, verdad?  
Dios intenta que superéis los obstáculos de la manera más fácil, pero es inevitable que 
paguemos indemnización cuando cruzamos cualquier frontera a un nuevo nivel. Estoy 
siempre agonizado con un montón de carga que me hunde, pero por fuera no puedo 
aparentar estar presionado. Pero cuando rezo, soy realmente serio, hablando con Dios 
que conoce mi corazón.  
Aunque sois japoneses, ya no sois hijos de antepasados japoneses, sino hijos de un 
nuevo linaje de sangre. La iglesia de unificación ha hecho eso posible. Estamos en otra 
dimensión, la esfera que quita la acusación de Satán.  
¿Cuál es vuestra situación? A menos que no alcancéis el nivel de perfección de la 
etapa de crecimiento no podéis ser bendecidos. En el tiempo de la caída, un hombre y 
una mujer fueron expulsados del Jardín del Edén. Por eso, en el curso de la 
restauración, un hombre y una mujer deben superar una situación hostil. Ese es el 
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significado de la bendición. Mi propio Día de Dios, Él Día de los Hijos y el Día del 
Mundo han sido declarados a escala mundial y cósmica. Podéis ser bendecidos y 
participar de ese nivel pero no habéis ido por el mismo curso que yo. En realidad, 
como verdaderos antepasados de un nuevo linaje, tenéis que establecer vuestro propio 
Día de Dios, Él Día de los Hijos y el Día del Mundo. Los miembros de la iglesia de 
unificación deben hacer todo eso. Por esa razón hemos empezado el segundo curso de 
siete años.  
Pese a que sois los descendientes de la caída, debéis sobrepasar el estándar de Adán y 
Eva, avanzando valientemente sometiendo la acusación de Satán.  
Esto no lo debemos hacer solamente nosotros sino todo el mundo. Hombres y mujeres, 
jóvenes y mayores deben hacerlo. El segundo curso de siete años es el periodo de 
avance total.  
  
 He sacrificado a mis familiares  
A lo largo de mí curso de 21 años, lo único que lamento es que aún no he podido dar 
testimonio ni impartir la verdad a mis propios familiares. También fue la pesadumbre 
de Jesús. Por supuesto, mis padres y mis hermanos y hermanas sentían que era una 
persona especial, haciendo algo grande. Pero nunca he podido hablar con ellos acerca 
del significado precioso del Principio. Este ha sido mí agonía, no podía amar a mis 
padres o hermanos aunque estaban cerca de mí. En vez de amar a mis familiares he 
tenido que amar a la gente tipo Caín. Pero gracias a ese sacrificio, la iglesia de 
unificación ha podido prosperar.  
Sin amar de esa forma, no puedes ganarte el corazón de Caín. Sin Caín, Abel no puede 
mantenerse. A no ser que eduquéis a gente que tenga más piedad filial hacia vosotros 
que vuestros hijos, no podéis completar el trabajo de la restauración por 
indemnización. Pero hacerlo requiere un gran sacrificio. Si no amáis a la gente sin 
comer ni dormir, no podréis dominarles con amor.  
Yo he vivido esas situaciones, pero para vosotros no es así, en el segundo curso de 
siete años podéis dar las cosas preciosas a vuestros familiares, padres y hermanos, de 
modo que seáis Mesías para vuestra familia. A lo largo del segundo curso de siete 
años, debéis llegar a ser el Mesías de vuestra tribu, cumpliendo con vuestros familiares 
lo que Jesús y yo no logramos. Ganando la victoria en vuestra propia tribu, centrado 
en vuestros padres y hermanos, podéis completarlo todo. Lo podéis hacer en el nivel 
individual, familiar, tribal y nacional. Podéis abrir el camino para el mundo entero.  
El punto de partida para el segundo curso de siete años es hacer lo que Jesús quiso 
hacer 2.000 años atrás, revelar la Voluntad de Dios a María y José, dejándoles 
participar en la providencia de Dios. Yo podría haberlo hecho, pero de haberlo hecho 
la providencia de Dios no habría avanzado.  
Siempre se le pide al más amado sacrificarse tomando su cruz. La providencia de Dios 
nos muestra que debemos sacrificar a nuestros hijos amados, familia, tribu, y amar en 
primer lugar a las familias y las tribus de Satán.  
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Dios ama y bendice a sus enemigos. Cuando Jesús fue crucificado, Oró a Dios; 
“Padre, perdónalos porque no saben lo que hacen”. Jesús era capaz de decir eso 
porque conocía el corazón de Dios. El curso de la restauración no se logra con la 
fuerza de los puños, sino con la fuerza del amor. La indemnización debe pagarse de 
esa forma. Debemos ser conscientes de eso. Deben obtener la bendición que Jesús no 
obtuvo. Así se puede lograr la restauración y bendición perfectas.  
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1973.01.17 - La Verdadera Nación De Dios  
  
  
En la historia de cada nación hay ascensión y caída. A veces una nación llega a una 
cima de su cultura, y a veces declina. Todos quieren estar orgullosos de su propia 
nación, su propia cultura o tradición. Pero ¿están incluso estos altos puntos de cultura 
a la altura del modelo en el que podamos. estar orgullosos por toda la eternidad y ante 
toda la humanidad?    

El mundo como un todo no es el lugar ideal para vivir o para estar orgulloso de él. Si 
Dios existe, podemos ciertamente decir que este mundo no es el mundo ideal en el 
cual Dios se propuso que viviestamonos. Sabemos que Dios es el Ser último y 
absoluto, y Su nivel debe ser así. Entonces, ¿estamos agradando a Dios con nuestros 
pensamientos y acciones? En el mundo se sonríe y se ríe, pero después de la caída del 
hombre estas sonrisas y risas no han agradado realmente a Dios. Ya estéis felices o 
tristes, experimentando éxitos o fracasos en la vida, ¿tiene lo que estáis haciendo algo 
que ver con la providencia de Dios? Al alcanzar el último modelo, todas las cosas 
deben tener una conexión con Dios.    

Vemos a los niños jugando en las calles, correteando, riendo y gritando. ¡Parecen tan 
felices, tan inocentes comparados con los adultos! Pero, sin embargo, nacen de un 
linaje manchado, de una herencia de pecado (Rom 3:23). Y si los niños inocentes 
tienen tal condición, ¿qué podemos decir de los adultos? Nuestra fuente de felicidad 
debe estar en Dios, pero estamos privados de Dios, y vivimos en la tristeza y en la 
miseria. Debemos pensar y actuar en conexión con la voluntad de Dios, pero hacemos 
lo contrario. Vivimos de esta forma como individuos y como familias. Y estos 
individuos y estas familias forman el mundo.    

Esta clase de mundo no agrada a Dios. Si Dios existe, estará triste por esta situación y 
querría que viviestamonos en un mundo ideal. De hecho, estamos seguros de que Él 
hará uno para nosotros. Pero la población total del mundo está separada de Él, por lo 
tanto, para restaurar el mundo en un mundo ideal, no puede hacerlo de repente, sino 
sólo poco a poco. El necesita trabajar en la base individual, intentando hallar una 
persona que tenga derecho a tal mundo. Entonces restaurará una familia, una nación, y 
por último, al mundo entero, empezando con aquel individuo que pueda cumplir con el 
modelo de Dios. Primero de todo debe hallar una persona, un solo hombre, un 
personaje central. Finalmente esta persona será conocida e influenciará en el mundo 
entero. El proyecto no es simple, puede tomar muchos años. Dios necesita tiempo para 
desarrollar Su providencia. Él trabaja gradualmente, restaurando a la gente uno por 
uno y familia por familia. Cuando El restaura a una persona puede parecer que Él está 
trabajando solamente con este hombre. O podemos pensar que Dios está interesado 
simplemente en una familia o nación particular.    
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Los cristianos sinceros de hoy oran ardientemente y se esfuerzan en llevar una vida de 
fe para asegurar su propia salvación. Esto ha requerido el esfuerzo total de los 
cristianos. Una vez que su propia salvación está segura, entonces los cristianos 
intentan salvar a sus familias. Estamos acostumbrados a hacer esto, pero no más allá 
de esto. No nos hemos dado cuenta de que si realmente lucharemos para conquistar a 
nuestra nación bajo la voluntad de Dios, nuestras familias y nosotros mismos 
estaríamos incluidos en la extensión de esta salvación. Al establecer nuestra meta en 
un modelo más alto y persiguiendo una más amplia extensión, los niveles más bajos ya 
estarían incluidos como salvados. Hoy en día el cristianismo está declinando en el 
mundo, y esta es la causa. Los cristianos no han restaurado las naciones como el 
fundamento sólido en el cual puede trabajar  
Dios. Además los cristianos de hoy esperan que cuando el Señor vuelva, va a salvar a 
cristianos individuales. Pero cuando el Señor regrese, establecerá una nación entera de 
fe y restaurará al mundo entero.    

En tiempos de Jesucristo la gente tenía la misma expectación. Mucha gente religiosa 
de aquel tiempo pensaba que Dios había preparado 4.000 años de historia para enviar a 
Jesús al pueblo judío, para salvar a Israel. Esperaban y deseaban que cuando el Mesías 
viniese, tomaría venganza de sus naciones enemigas. De acuerdo con sus 
interpretaciones de las profecías, creían que serían la nación conductora del mundo, y 
todas las demás vendrían de rodillas ante ellos. Nunca soñaron que al venir el Mesías 
los querría sacrificar a ellos mismos y a su nación en beneficio del mundo. Si Ellos 
hubiesen creído esto Jesús nunca podría haber sido crucificado.    

Si vosotros estuvieseis en la posición de Dios, ¿preferiríais salvar una nación o 
simplemente un individuo - o el mundo entero? La respuesta es clara. Dios quiere 
salvar al mundo entero. Ahora, ¿piensan de esta forma los cristianos de hoy? Si no es 
así, ¿hay alguna otra religión que trate de salvar al mundo entero? Puede haber 
religiones cuya meta sea conquistar al mundo, pero en este caso, quieren subyugar a 
otras religiones, y que toda la otra gente venga bajo esta religión. Pero no existe una 
religión que se proponga salvar al mundo a costa de sí misma o del sacrificio de la 
gente de esta religión.  

Como sabéis, incluso en el mundo comunista, Él ideal es unir al mundo entero en una 
unidad que sea el mundo más feliz para la gente que en él viva. Pero nos hemos dado 
cuenta del hecho de que en el mundo comunista mismo, hay una ruptura entre Rusia y 
China Roja. Si es imposible para ellas estar unidas en unidad dentro de su bloque, será 
también imposible que formen un mundo bajo su ideología. Aunque Él comunismo 
como ideología aboga por la unidad de toda la gente, y unificar al mundo entero, las 
naciones comunistas no pueden poner la ideología en práctica. Para llevar a cabo 
realmente la unidad del mundo es necesario respetar el valor del punto de vista de los 
demás, pero en este caso, cada país quiere dominar al otro. Así es como surgió el 
conflicto. Rusia sueña con la soberanía de su pueblo sobre los demás, pero para hacer 
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del comunismo una ideología mundial, los rusos deben estar dispuestos a sacrificar a 
su propio pueblo en provecho del mundo entero. Esto es por lo que les será imposible 
dominar al mundo entero bajo su ideología. Si Él pueblo comunista hubiese estado 
dispuesto a sacrificarse para hacer de su ideología una ideología mundial, 
transcendiendo el nivel de tribu y después el nivel nacional, no habrían fallado.    

En el mundo democrático también hay dificultades. Los Estados Unidos han sido hasta 
ahora la nación conductora del mundo, trabajando para igualar las condiciones sobre 
todo el mundo, ayudando a otros países. Pero ya que se está retirando de todas las 
partes del mundo por miedo a debilitarse ella misma, los otros países no están llevando 
a cabo totalmente sus misiones. La ideología fundadora de los Estados Unidos fue el 
cristianismo. Si Él pueblo de los Estados Unidos se pusiese a sí mismo en la posición 
de Jesús, y orase a Dios: "Que sea salvado el mundo, incluso si nuestra nación debe 
ser sacrificada", los Estados Unidos continuarían siendo una gran nación. Entonces, 
esta nación, aunque tuviera que enfrentarse con el desastre, podría ser resucitada como 
lo fue Jesús, y sería capaz de salvar al mundo entero.    

Recientemente hemos visto a los políticos en América pensando solamente en el 
beneficio de su país, y sin ocuparse del mundo exterior. No parecían preocuparse de si 
las demás naciones pereciesen. Los Estados Unidos han sido hasta ahora los únicos en 
la historia de estar en vanguardia intentando salvar a las demás naciones de la 
corrupción y del peligro. Pero ya que los Estados Unidos están abandonando esta 
posición, no vemos a ninguna nación que ocupe su lugar. Si existe un Dios, Él buscará 
una nación, incluso si es pequeña, en la cual la gente esté dispuesta a salvar al mundo 
entero, sacrificándose a sí misma. Si la gente de una nación estuviese armada con esta 
clase de ambición,  
esta nación llegaría a ser la nación conductora. Dios tiene que hacer esto partiendo de 
ella. Pero ¿existe una nación así en el mundo de hoy? No.  

En el proceso de la creación, Dios vertió todo Su ser en el universo que hizo. Es decir, 
Él se sacrificó al crearlo. En el curso de la providencia de restauración, también 
aquellos en la posición de sujeto deben estar dispuestos a verter todo su ser en aquellos 
en la posición de objeto. Entonces, para salvar a nuestras familias, a nuestras naciones, 
al mundo, debemos estar dispuestos a sacrificarnos nosotros mismos, a nuestras 
familias, y todo lo que tengamos. Podemos llegar a la conclusión de que Él Reino de 
Dios en la tierra, solamente puede ser llevado a cabo por esta clase de actitud, no por 
el deseo de traer a la demás gente bajo nuestra propia soberanía.    

Debéis estar dispuestos a amar a vuestra familia más que a vosotros mismos, amar a 
vuestros parientes más que a vuestra familia, amar a vuestra nación más que a vuestros 
parientes, y amar al mundo más que a vuestra propia nación. Quizás sea fácil para los 
individuos sacrificarse por sus familias. Cada miembro de la familia puede estar 
dispuesto a sacrificarse por los otros miembros de la familia. Entre familias quizás no 
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sea demasiado difícil, porque las buenas familias estarían dispuestas a hacerlo por las 
demás. Pero entre naciones sería muy difícil. Podéis tener un buen sentimiento hacia 
naciones vecinas y estaríais dispuestos a renunciar hasta cierto punto a la vuestra 
propia en beneficio de estas otras naciones. Pero más allá de este punto, cuando hay 
grandes diferencias en costumbres, tradiciones e historia, puede ser difícil para 
vosotros querer sacrificar a vuestra nación por estas otras naciones.    

No existe ninguna religión que enseñe hoy en día un espíritu de sacrificio de tal 
calidad que pueda abarcar al mundo. Si esta clase de vida no puede ser vivida por los 
seres humanos, Dios no tendría esperanza de poder restaurar al mundo, porque Él no 
puede cambiar al mundo por Sí mismo. Dios debe obrar a través del hombre. Si nadie 
está dispuesto para esta tarea, Dios no puede salvar al mundo. Pero donde quiera que 
Dios encontrase tal persona, tal familia, tal nación, tal religión, Él estaría muy 
contento, y trabajaría a través de esta gente y esta religión.    

Debemos estar dispuestos a sacrificar a nuestra nación para salvar al mundo. Debemos 
estar dispuestos a sacrificar a nuestras familias para salvar a nuestra nación y al 
mundo. Y debemos sacrificarnos a nosotros mismos para salvar a nuestras familias.    

Cuando obtengáis la victoria en el nivel individual, cuando os hayáis salvado a 
vosotros mismos, haciendo que vuestro cuerpo obedezca a vuestro corazón centrado 
en Dios, entonces ¿qué haréis? Debéis alcanzar el nivel de sacrificio de vosotros 
mismos por el mundo, trabajando a través de vuestra familia y vuestra nación, y 
conduciéndolas a vivir del mismo modo. Estáis inclinados a pensar que después de 
que os hayáis perfeccionado a vosotros mismos vais a ser el jefe de vuestra familia. 
Pero os olvidáis de que estáis viviendo con el propósito de salvar al mundo entero. 
Incluso vuestra familia tiene este propósito; no existe solamente para vosotros 
mismos. Entonces ¿qué haríais para que vuestra familia fuese un éxito ante Dios? No 
es suficiente que marido y mujer se amen el uno al otro. Al amaros mutuamente lo 
debéis hacer para la salvación de la nación y para la salvación del mundo. Para que 
seáis capaces de salvar al mundo entero, debéis saber que tenéis que ser capaces de 
sacrificar a vuestra nación, y a vuestra familia por la nación.    

Se nos enseña que tenemos que hacer una ofrenda para llegar a Dios. Esto significa 
que lo que vamos a salvar a costa de la ofrenda es más grande que la cosa que vamos a 
sacrificar. Cuando salváis a vuestra familia a costa de vosotros mismos, ya habéis 
obtenido algo mayor, vuestra familia. Y cuando salvéis a vuestra nación sacrificando a 
vuestra familia, habréis obtenido la nación, que es más grande que vuestra familia.    
Cuando hacéis una ofrenda ante Dios, ¿le ofreceríais las sobras? Escogeréis lo mejor 
de lo que tuvieseis., y querríais dárselo. Lo que más estimaseis sería vuestra ofrenda. 
Cuando Noé pasó 120 años de la flor de su vida en la empresa de la construcción del 
arca, estuvo ofreciendo la mejor parte de su vida a Dios. Abraham estuvo en la 
posición de tener que ofrecer su esposa a Dios, e incluso a su querido y único hijo. Era 
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para él más difícil ofrecer a su hijo que sacrificarse a sí mismo. Moisés experimentó el 
mismo camino. Cuando iba a recibir la ley, ayunó por cuarenta días, y pasó por 
muchas dificultades y penalidades. Estuvo dispuesto a sacrificarse a sí mismo, su 
propia vida. al hacer la ofrenda ante Dios.    

Lo mismo sucede con Dios. Él nos pide que hagamos ofrendas, pero por su parte, Él 
también tiene que dar algo para la salvación del hombre. Él tiene que sacrificar al 
hombre que hace la ofrenda. Esto significa que apenas Dios ha obtenido esta preciosa 
persona, ya tiene que sacrificarla. Sabemos que después de escoger y preparar una 
nación para recibir el Mesías, Dios estaba dispuesto a sacrificar esta nación en 
beneficio del mundo. El pueblo, sin embargo, no se dio cuenta de este hecho. Ellos 
pensaban que Él Señor vendría a salvar a su nación y a ponerla sobre todas las demás 
naciones, y que Dios les ayudaría a tener esta posición.    

¿Cuál es el deseo de Dios y el nuestro? Es restaurar la nación, la que Dios pueda 
reclamar como suya. Para que seamos capaces de hacerlo debemos eliminar la 
condición mala. A cualquier precio, incluso a expensas de nosotros mismos, debemos 
establecer el Reino de Dios en la tierra. Vivimos para este propósito. La tierra entera 
será nuestro país. A los ojos de Dios no hay fronteras nacionales. Tenemos que 
unificar al mundo entero bajo la voluntad de Dios. Unidas todas las naciones, serán un 
pueblo en Dios. Vamos a erigir el Reino de Dios en la tierra con toda esta gente en 
cooperación los unos con los otros. Hacer esto es vuestra misión, así como la mía.  

Sois personas individuales, pero debéis estar orgullosos de ser representantes de toda 
la gente del mundo como ciudadanos del Reino de Dios en la tierra. Debéis tener este 
ideal, este pensamiento, cada uno de vosotros. Sobre todas las soberanías del mundo, 
la de Dios debe ser la última.    

Si Adán y Eva no hubieran caído, su familia multiplicada sería el mundo. Adán habría 
asumido el papel de primer progenitor de los ciudadanos del Reino de Dios en la 
tierra.    

En el curso de la restauración, cada uno de vosotros debéis pensar que vosotros 
mismos sois como un punto de partida. Vais a ser bendecidos en matrimonio y vais a 
dar nacimiento a vuestros hijos y seréis verdaderos progenitores para vuestros 
descendientes. Desde entonces en adelante serán ciudadanos del Reino de Dios. Cristo 
viene nuevamente heredando la soberanía de Dios, y con él como centro, debéis ser 
capaces de difundir esta bendición estableciendo el Reino de Dios en la tierra. Siendo 
nuestro país la tierra entera, siendo nuestro pueblo toda la población de la tierra, la 
soberanía de Dios reinará sobre toda la humanidad.    

Debéis creer firmemente que vosotras las mujeres sois las representantes de todas las 
mujeres de la tierra, y debéis poneros a vosotras mismas en la posición de madres para 
los descendientes de la gente del mundo. Con verdadera fe, los hombres sois los 
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representantes de todos los hombres de la tierra. Toda la tierra será de Dios, la 
población entera de la tierra será ciudadana del Reino de Dios, y la soberanía de este 
mundo será la soberanía de Dios. Debemos orar por ese día y luchar por él con agrado.    

Directamente ante nosotros tenemos el Reino Glorioso como misión. Vamos a 
sacrificarnos por esta causa, y estamos destinados a ser los alegres ciudadanos 
viviendo en el amor de Dios. Y sigamos adelante por esta causa.  
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1973.01.26 - La Actitud Del Evangelista  
Rvdo. Sun Myung Moon 

26 de enero de 1973 

 
Un evangelista es un mediador entre Dios y el hombre, con el fin de conectar a los 
dos. En el mundo de la política, economía y cultura, aquel que representa el papel de 
mediador debe saber clara y precisamente lo que ocurre en ambos lados. 
Especialmente como mediador, debéis estar entre los dos. En ese caso, no debéis 
proclamar fuertemente lo que vais a decir en el principio. Debéis ser calmos, 
mostrando a Dios que os encontráis fuertemente en Su lado, y delante de la gente, 
debéis ser enteramente como aquellos que están en el lado de la gente. A ambos los 
partidos Dios y la gente no les gustaría la idea de tener que perder algo en la relación. 
Así debéis ir hacia tras y hacia delante, entre Dios y la gente, esto es, durante la noche 
debéis estar con Dios y durante e1 día con la gente. Ambos sentirán que estáis en sus 
lados. La manera como se desarrollará vuestra misión dependerá de este punto. Debéis 
ser sutiles para juzgar lo que está ocurriendo en ambos lados, y debéis encontrar 
puntos en común a los dos. El evangelista no debe vacilar entre las dos fuerzas cuando 
una contradice a la otra. Eso es, no debéis pertenecer a ninguno de los dos.  
Cuando os encontráis en el lado de Dios, la gente deberá pensar que estáis haciendo 
cosas por ella. Debéis estar estrictamente entre ellos, pareciendo no pertenecer a 
ningún lado. Si Ellos ven que estáis haciendo esas cosas por vuestro mismo bien, no 
podrán, entonces, creer o seguir a vosotros. Si vosotros, como un mediador, sólo 
buscáis ayudar a una parte, Él otro se lo sentirá, y estará sujeto a contar al primero 
quienes sois y lo que vais a hacer. Así, su confianza se romperá también.  
  
Sed un servidor público  
Desde este punto de vista, podemos decir con seguridad que un evangelista es un 
mediador y un mediador está en la posición de servidor público. Esa es vuestra más 
importante función como mediador. Quiero que sepáis eso. Debéis sentir interés por 
conocer las ventajas e intereses de ambos partes. Debéis estar preparados para hacer 
con que una persona sienta deseos de confesar lo que sea que se encuentre en el más 
profundo de su corazón. Solo en ese caso podéis decir que conocéis perfectamente a 
una persona. Si cogéis sus secretos, Ella vendrá a vosotros de rodillas. Con todos 
aquellos secretos, si estáis perdonando y ayudando, y los usáis para ayudar a la 
persona, Ella se sentirá satisfecha. Pero, si exponéis sus secretos, seréis sus enemigos. 
Entonces ella os verá como un conquistador, como el enemigo que arruinó su vida. 
Después de que la persona os haya confesado sus secretos, buscará observar y dudará 
de vosotros si reveláis sus secretos a otra gente. Pero, si los mantenéis para vosotros, 
confiará en vosotros y sentirá como si tuviera sus amigos, familia y parientes, todos 
concentrados en vosotros. Le gustaría tener a todos sus vecinos haciendo lo mismo.  
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Así, lo primero es no comentar lo que habéis oído de una otra persona como Sus 
secretos. Debéis difundir y propagar cosas buenas que habéis oído de la gente, pero no 
cosas malas. En ese caso, podéis incluso sacar información de otra gente a través de 
vuestro amigo, debéis pretender no haber oído nada malo dicho por la otra persona, 
sino que debéis alabarlo, contándole que Él Sr. Smith dijo montones de cosas buenas 
sobre él. Él se sentirá satisfecho.  
Suponed que esos dos son amigos, pero que vuestro amigo tiene un punto débil, pues 
una vez confesó algo al otro y ahora odia haberlo hecho. Sin embargo, si decís a 
vuestro amigo que Él Sr. Smith habló muy bien de él, se sentirá confiado y seguro de 
que la tercera persona le ama y se interesa por él, y así se tornará uno con esa persona. 
De esa forma os habéis ganado a los dos. Según la manera como utilizáis vuestra 
estrategia, podéis hacer a dos personas enemigos o amigos.  
  
  
  
  
No traer una ruptura en la relación triangular  
  
El segundo punto importante en la representación del papel de mediador es el de no 
provocar ruptura entre tres personas que se encuentran en una situación triangular. Dos 
amigos centrados en vosotros es una formación triangular, una pareja y vosotros, o 
vuestro hijo, vuestro padre y vosotros. Si ambos piensan que realmente os encontráis 
en sus lados, confiarán en vosotros y podéis tornaros fácilmente uno con ellos. ¿No 
pensáis así?  
La misma cosa se aplica a Dios. Dios existe y debe haber alguien en la posición 
objetiva de Dios. Por ejemplo, yo estoy en la posición de completo objeto de Dios. 
Con vosotros, como mediadores, formamos una otra situación triangular. Si pensáis 
criticar a alguien y lo hacéis por detrás de esa persona, entonces la armonía se 
romperá. Dios está arriba, pero debido a que es invisible, no puede asociarse con 
vosotros cada día. Yo estoy en la posición de vuestro líder, pero no puedo ir siempre 
de lugar a lugar con vosotros. Entonces, en la línea de frente, ¿Qué vais hacer? ¿Cómo 
llegar a conocer la profundidad de la ideología de mi voluntad será la cuestión? Debéis 
poneros en la posición en la que yo estaré siempre con vosotros, confiando en 
vosotros. Si alguien os manda hacer cierta cosa en secreto y vosotros lo, reveláis en 
público, no estáis calificados. Debéis guardar silencio al oír algún secreto entre tres 
personas, en una formación de triángulo.  
Por lo tanto, ¿cómo estar conectado con Dios y conmigo? Esa será la cuestión 
mientras estáis en la línea de frente sin nosotros alrededor. Hay apenas dos maneras de 
consultarnos. Podéis conectar con Dios a través de la ovación y podéis alcanzarme a 
graves del jefe de vuestro equipo móvil. Si no confiáis en vuestro líder, no llegareis a 
ninguna parte. Desde ya abrías fallado en repensar el papel de mediador entre vuestro 
líder y la gente.  
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El mediador en la línea de frente, debe ser más celoso que su líder cuando da 
testimonio a la gente, y debéis devolverle lo que tenéis, de forma de agradarle y hacer 
su corazón blando, Así, si la persona a la cual testimoniáis comprende que lo que va a 
ganar es más grande lo que ahora tiene, será traía hacia vosotros. Hacedla pensar que 
va a ganar algo de vosotros, convertirse una persona de alta posición. Ella se hará rica 
en el sentido espiritual, una vez que perteneciera a Dios, y se hará un hijo de Dios. Eso 
es mucho mejor que cualquier cosa terrenal. Entonces no podrá hacer otra cosa sino 
que seguir a vosotros. Tenéis que tener algo más extraordinario que esa gente. Si no, 
Ellos se dirán, “La verdad es buena, pero pienso que debo esperar que Él maestro 
venga a mí no siento que deba seguir a esa persona”.  
  
Mantened la dignidad de Dios  
  
Tercero, debéis estar bien armados con la verdad y debéis mantener la dignidad de 
Dios. Para eso debéis colocaros en la posición de servidor público. Esa es la primera 
cosa. A continuación no debéis violar la formación triangular rompiendo su base. Eso 
quiere decir, debéis representar el papel de un hacedor de paz. Así se explica por qué 
se lee en la Biblia: “Bienaventurados los pacificadores, porque Ellos serán llamados 
hijos de Dios” (MT. 5:9) Si sois un pacificador entre dos personas, debéis ser mucho 
mejor que Ello; a no ser que puedan ver dignidad y capacidad en vosotros no os 
mirarán. Debéis ser capaces de decir las cosas con autoridad. Las palabras crearán ojos 
entre estas personas. La acción es de hecho como una lucha.  
Las mismas cosas se aplican a Dios y al mundo como un todo. Incluso en el mundo 
secular, cuando educamos a la gente, lo primero que le enseñamos a la gente es como 
hablar; luego como actuar; y entonces le enseñamos los resultado de sus acciones 
cuando practicadas en base a su ideas. Vuestra autoridad descansará sobre esos tres 
puntos; debéis saberlo. Debéis entender profundamente todos esos tres puntos. Debéis 
contemplarlos, decir cosas en esa línea, y colocar esas cosas en práctica, y hacer del 
resultado un éxito. Quiero que seáis mucho mejores que las personas normales en esos 
tres puntos. Si tenéis autoridad divina, Todas las personas se curvarán ante vosotros. 
Todas las personas tendrán interés en saber lo que estáis diciendo y haciendo. Estarán 
preparados para seguiros como el centro. Si tenéis esa dignidad y autoridad, os 
encontrareis en la posición de un mediador, entonces seréis capaces de conectar con 
Dios y con lo que sea que esté abajo.  
Vais a estudiar más dentro de vuestro equipo. Estudiad como asumir autoridad. 
Mientras trabajáis en el equipo, debéis estudiar los Principios Divinos en profundidad. 
Debéis aprender cómo actuar. Debéis estudiar y aprender como producir resultados 
completos. Puede ser que penséis. “Esas cosas san muy difíciles” “¿Cómo puedo hacer 
eso dentro del equipo?” Pero es muy sencillo pero si estáis preparados para enfrentar 
juicios y dificultades, todos los demás problemas se solucionarán. Juicio es la clave de 
para la solución. Suponed que hay muchos otros miembros de equipos que desean 
descansar y relajarse, pero vosotros seguís adelante, estudiando duro. Seréis los 
victoriosos respecto de los demás: mientras ellos quieren dormir, vosotros deseáis 
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estar despiertos por más horas. Por lo tanto podéis ganar más que los demás. Mientras 
los demás desean influenciar un cierto nivel de personas, si sois comunicativos, 
buscareis influenciar un rango más amplio de personas, y así, seríais desde ya 
ganadores sobre ellos.  
  
Pongamos en juicio  
  
Después de todo la palabra más importante y preciosa es la de “Pongamos en juicio”. 
En caracteres chinos, la formación de la palabra juicio es bien interesante: tres cruces 
y un cuadrado. Al caminar ¿Cómo lo ascesis? Con tres posiciones sois dirigidos hacia 
el objetivo. En otras palabras, al caminar ¿colocáis vuestros ojos en un punto o 
vuestros ojos son dispersados hacia tres o más direcciones? Fijáis vuestros ojos en un 
punto. Al estar de pie, estáis necesitados de una persona en cada lado y otra más en la 
espalda. Podéis decir que teneos tres cruces protegiendo a vosotros. Expresado de otra 
forma, hay tres elementos de fuerzas satánicas uno en cada lado de vosotros y otro en 
la espalda.  
El ganador del maratón en Alemania, que estableció el récord mundial en 1972, puede 
pensar que aún está capacitado para ganar una competición futura con aquella 
velocidad. Pero él se equivoca. Nada es más erróneo que eso. El deberá esforzarse 
duro en sus prácticas. Cuantas más experiencias tenéis en hablar a la gente, más 
diestros os tornareis. Ya os dije que vais a heredar aspectos de ambos lados ¿no es 
cierto? Si cada uno de vosotros es un buen pacificador o mediador entre los dos lados, 
Él líder de vuestro equipo y los miembros del equipo muy pronto tomaréis la posición 
del líder, porque estaréis calificados para ello. Podéis heredar eso. No hay dudas.  
Cuando Jesús dijo que era un mediador, fue su más grande manifestación. Si alguien 
juega el papel de un mediador (para el bien) a favor de Dios, y si esta persona hace 
cosas para el bien de la gente, entonces será realmente un buen mediador. Podrá ser la 
figura central entre los dos. En ese caso, deberá trabajar para el bien de las personas 
hasta el punto de sacrificarse a sí mismo. Así ganara la confianza de la personas. 
Debéis conocer esos tres puntos para calificaros y venir a ser así.  
El ser un servidor público es como ser el tipo de persona que no tiene nada que pueda 
reclamar como suyo. Todo lo vuestro y todo vuestro ser existente para servir a los 
hombres. La gente en ambos lados puede pensar que lo que tenéis es suyo y que 
podrán obtener de vosotros. Amenos que eso ocurra, no os podéis calificar de 
servidores públicos. Si lo sois, eso significa que no tienes participación en nada para 
clamar como vuestro y lo vuestro vendrá por último, Jamas pensad por adelantado. 
“Estaré en un equipo móvil para trabajar por una grande causa, después podré ganar 
vuestra confianza y ser bendecido”. No debéis calcular esas cosas por adelantado. Si lo 
hacéis no sois un buen servidor público. Serías un ladrón. Antes de que cualquier cosa 
sea vuestra, Ella pertenece a Dios a la gente del mundo. Vuestra posición vendrá por 
último.  
 En las relaciones de Hombre a hombre en la formación triangular, os encontráis en el 
borde del peligro. Si tenéis o no la confianza de la gente, depende apenas de ese punto, 
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De cierta manera, Él hombre es más miedoso y temeroso que Satán. Dios hace apenas 
cosas buenas, mientras Satán hace malas. Pero Él hombre, entre los dos, vacila: 
algunas veces pertenece a Dios, otras veces a Satán. Pero vosotros, como líderes o 
mediadores, debéis ir adelante, nunca vacilando.  
Antes de salir a la calle, debéis estar decididos sobre lo que hacer. Por lo menos debéis 
estar decididos a no hacer de nuestra primera experiencia n fallo. Por otro lado, debéis 
esperar algo muy difícil y miserable en vuestro testimonio. Luego, debéis fijar vuestra 
actitud para encarnar esa situación. Si tenéis cosechas buenas, las daréis a Dios para 
agradarle.  
  
  
Estudiad a la gente  
  
La primera cosa que debéis hacer en el equipo móvil es estudiar la gente. Si tenéis 
experiencia en analizar las personalidades de vuestros amigos, familia y vecinos hasta 
ahora, con esa experiencia podéis investigar, más profundamente, a la gente que está 
cerca de vosotros. En los primeros días, vuestro trabajo de advino probará estar 
adecuado quizá apenas un 20%, después 30%, 40%, 50%, y finalmente alcanzará un 
100%.  
Las personas que encontráis serán la materia de vuestro trabajo de ahora en adelante, y 
prepararos para encarnar a más gente. En el pasado no habéis hecho eso tan seriamente 
como lo vais hacer ahora. Pero es este caso, vais a analizar la personalidad de cada 
persona, y luego vais aplicar tales resultados cuando encontráis a otras personas.  
Podéis leer las caras de las personas. Si al hablar con alguien, de pronto esa persona 
piensa una otra cosa, sus ojos os contarán. Cuando alguien os habla, podéis observarle 
y detectar que tipo de persona es y que está pensando en ese momento. Si os 
encontráis en aquel momento espiritualmente bien armados y penetráis vuestra mirada 
en esa persona, Ella se sentirá desnuda se irá. Así pues, debéis saber cómo captar 
todos esos detalles.  
Hay alguna teoría que trabaja en mí; yo puedo captar cosas en una mirada. En una 
pareja, encuentro cosas contradictorias entre los dos, pero aun así se complementan; y 
poco después, estarán en plena armonía entre ellos. Por la manera como la gente 
camina, puedo conocer sus cualidades. La gente tiene diferentes maneras de caminar, 
diferentes formas de expresarlas. Después de una mirada, puedo señalar la disposición 
de esa persona, y ella se sentirá sorpresa de reconocer que yo estaba cierto en ello. Me 
quedo aquí hablando a vosotros, pero en mi mente vienen y van muchas cosas. En un 
segundo me imagino que a alguien de vosotros no le gustará eso y así ocurre. Veo una 
persona dormitando en una esquina y me digo a mí mismo que la despertaré en 5 
segundos, y lo hago. No tengo que pegarle en la cabeza, pero si al mencionarle os reís, 
se deportará.  
Hay un misterio profundo en vuestros ojos, Cuando os cuento algo interesante, bueno 
e historias felices, vuestros ojos toman luz y vuestras pupilas giran de forma muy 
inspiradora. Cuando os cuento historias tristes, vuestros ojos pierden su luz y se llenan 
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de lágrimas. Si estáis atraídos por las cosas que ocurren empezáis a dormitar. Si estáis 
serios, vuestros ojos parpadearán. Vuestros ojos, simbolizando a Dios, son receptivos 
tanto al bien como al mal, a la felicidad como a la infelicidad. Si os paráis aquí 
hablando a la congregación, captareis inmediatamente aquel que es atento y que 
responde y que está desinteresado. Si estáis serios, cada parte de vuestra cabeza se 
enfocará en eso, estrechando su capacidad.  
Así pues, como mediador o evangelista, debéis saber cómo mirar en los ojos de las 
personas. Vuestros ojos deben mirar de tal manera a agradar  
A los demás y aceptar su atención. En sus cabezas hay apenas dos cosas que se 
mueven: ojos y boca. Si vuestros ojos miran felices, vuestra boca se congelara 
inmediatamente en una sonrisa, en la posición sujeto objeto. Vuestra expresión es muy 
importante cuando dais testimonio, puesto que vuestra expresión viene antes que 
vuestras palabras. Al hablar con la gente, sentís que la podéis leer. Pero no es fácil 
como lo parece ser. Vuestra expresión facial es importante, luego vuestra actitud, 
luego las palabras y finalmente la acción. ¿Por qué no os miráis en el espejo? Si os 
encontráis muy serios, debéis practicar para hacer vuestra expresión un poco dulce.  
  
Sed mejores oyentes y mejore oradores  
  
Entonces, ¿vais a jugar el papel de un completo mediador o pacificador entre la gente? 
¿De qué forma vais a realizar vuestra misión? ¿Vais a descansar algunas veces 
abrigándoos en el seno de Dios? ¿Os vais a esconder entre la gente? ¿Podéis hacer eso 
si deseáis realizar vuestra misión? Aquellos que están listos para ir a través de más 
faena que otros, serán los victoriosos. Otra cualidad de un mediador es la autoridad 
para hablar. Al hablar debéis parecer confinantes en lo que decís nunca vacilar, nunca 
vagos. Si vaciláis, otros lo detectarán y pensarán, “Bien, yo puedo decir cosas mejores 
que esas”. En el Principio debéis ser mejores en oír a la gente, pero después de cierto 
tiempo, al estar listos para hablar, debéis ser dinámicos y sorprenderles. Pensarán que 
podéis ser un verdadero líder para ellos. Hablar es como cercar con espadas. Cuando 
la otra persona está distraída, debéis meteros es este momento. Entonces debéis aplicar 
vuestra técnica y capacidad en dirección de la espada.  
Antes que nada debéis estudiar íntimamente la otra persona. Podéis señalar el hecho 
de que Ella tiene de cierto nivel de familia y que ha estado pensando, diciendo y 
haciendo las cosas de cierta forma. Entonces podeos enseñarles lo que sois, diciendo 
las cosas que habéis hecho. Podéis contarles vuestras historia, y ellos sabrán que os 
encontráis lejos, más allá que Ellos. Esta persona será cautivada por la espada de 
vuestras palabras. Podéis incluso propagar los que sois; ejemplo: licenciado, calificado 
para eso aquello. Si eso no es el caso, podéis decir: “He tenido que renunciar a mis 
estudios para llevar adelante esta grave causa, y usted, como un licenciado calificado, 
debe hacer cosas más grandes que yo”. Podéis así, estimular una persona.  
Al traer una persona la habéis acogido a lustra persona. Así, lo que dais, hará de ella lo 
que es. Si la alimentáis pobremente, no crecerá completamente. No importa el número 
de hijos espirituales que tengáis, si no sois bueno para ellos, sus frutos no serán 
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completos. Así pues, no debéis encontrar ni siquiera una sola persona sin concentraros 
y enfocar vuestra atención sobre ella.  
Suponed que habéis encontráis veinte personas en un solo día. Burdamente divididas, 
perteneces sierre a dos tipos de personas. El resultado revelará lo cuan calificados 
estáis. Os podéis haber encontrado con más de veinte personas en un día, pero si no 
tenéis mucha experiencia, las veinte os opondrán a lo que habéis dicho. Después de 
tres días o tres semanas de experiencia las cosas serán distintas. Después de tres años, 
algunos cambios notables aparecerán.  
  
¿Quién será el primero?  
  
En pocos días estaréis en la línea de frente. Debéis ser muy entusiastas para saber qué 
tipo de persona será la primera que vais a encontrar. ¿Una chica? ¿Un chico? ¿Una 
señora? ¿Un trabajador? ¿Un estudiante? ¿Habéis imaginado y decidido con quien 
hablar? Debéis planificar las cosas. Por ejemplo, “A las 7 bajaré del autobús en algún 
sitio y llegare delante de la casa en 10 minutos. Allí esperaré con anticiparon por la 
primera persona que pasará cerca. Haré eso”. Suponed que aparece un hombre en la 
esquina, ¿os quedareis parados allí, blancos? Debéis estar preparados. Tan pronto 
como le miráis, debéis ser capaces de adivinar su edad, su posición y saber cómo 
aproximarse.  
Muy posiblemente la primera persona a encontrar será un alegre hombre joven 
silbando y cantando mientras camina; entonces, ¿Qué haréis? Le vais a mirar con una 
sería y preguntarle ¿por qué canta así? Podéis incluso bailar al son de la música, su 
canción. Él os mirará y ni podrá cejar de para allí. Y entonces podéis tornaros un 
amigo directamente. No tenéis que darle testimonio, Él vendrá directamente al centro. 
No es nada para reírse. Podría ocurrir.  
La primera persona que encontráis, podría ser una señora de edad apoyándose en un 
palo, o un hombre mutilado. Podríais encontrar cualquier tipo de persona. ¿Habéis 
parado a pensarlo alguna vez? Si una persona de edad viene, según habéis pensado, 
entonces podéis contarle que amáis las señoras de edad, que Ella se parece a vuestra 
abuela y que os gustaría visitarla. ¿Os dejaría, la señora ir a su casa? Si es un hombre, 
podéis hacerle preguntas y también visitar le en su casa. Si os entrenáis en esa línea, 
después de cierto tiempo vais a poder leer su cara y su fortuna; el nivel de su familia, 
su nivel de educación sus pensamientos en aquel mismo momento. Podéis jugar el 
papel de una persona de posición objetiva a él, en la posición subjetiva, y si podéis 
cogerle. Si él es muy receptivo, humilde y blando en disposición, seréis atractivos y el 
será atraído hacia vosotros. Si encontráis un hombre que os hable de un tono agudo 
como una mujer, entonces inmediatamente veréis que Él desea sentirse masculino, y 
así pareced lo más masculino cuanto posible: él rápidamente pensará que sois la 
persona que Él necesita. Al aplicar esas tácticas a lo que hacéis, vuestro trabajo será un 
éxito en el futuro próximo.  
Ahora, habéis aprendido como vuestras experiencias y actitudes son importantes. La 
forma como os reís puede determinar vuestro destino. Si levantáis vuestra cabeza al 
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sonreír, eso simboliza que vais a tener suerte y que seréis felices, pero si os reís y 
sonreís con lustra cabeza hacia abajo, eso no es bueno. En la filosofía oriental, muchas 
cosas como esas son consideradas, y hay alguna profundidad en ello.  
Debo deciros otra vez que debéis ser buen servidor público, pacificador, creador de 
relaciones triangulares, y mantener y radiar la dignidad de Dios a través de vosotros. A 
esos puntos hay más puntos: uno- cómo expresaros de forma completa; dos- cómo 
mantener sana vuestra actitud; tres- como actuar y hablar. Quiero que seáis personas 
de peso y profundidad, de forma a que otras personas no os puedan descubrir apenas 
en pocos días. Debéis ser personas en las cuales la gente encontrará más y más cosas 
durante un largo período de tiempo.  
Como líder, debéis tener esa calidad. No revelad todo lo que tenéis en un momento. 
En el mundo comunista, la estrategia es mantenida en secreto, pero en el mundo 
democrático, Ellos están listos para revelar sus tácticas. La fuerza mala del 
comunismo ganara al mundo democrático debido a eso, porque Ellos mantienen sus 
secretos para ellos. Cuando hay paz puede ser que esté bien, pero en el mundo de hoy, 
Si Él mundo democrático mantiene sus tácticas en secreto, podrá ganar al mundo 
comunista, pero, tan pronto sus tácticas se expongan a todos, no podrá evitar la 
derrota.  
  
Pagad vuestra deuda con Dios dando testimonio.  
  
Al dar testimonio a una persona, no debéis soñar en ganar algo de ella. Debéis estar 
preparados para dar lustras cosas, vais a perder todo. Vais a dar hasta el punto de 
sacrificaros a vosotros mismos. Debéis estar preparados para pagar a Dios, porque 
estáis de débito con él, nunca pensad en sacra algo de Dios, porque estáis en débito 
con EL. Así. ¿De qué forma vais a pagarle? Tenéis deuda también conmigo. Sois uno 
deudores, deudores do pueden elevar sus caras sin haber pagado sus deudas. Si os 
dicen para pagar a Dios, pagáis al cielo y eso no está dentro de vuestro poder. 
Afortunadamente Dios no os quiere para pagarle a él: trabajando por el bien de la 
gente es como le pagáis a Dios.  
Si realmente os dais cuanta, tenéis tan grande deuda con Dios y conmigo que entonces 
vais a desear pagar todas esas cosas a la gente y al mundo. Cuando la persona a la cual 
dais testimonio entiende que no es ella la acreedora y de que no estáis en la posición 
de tener que pagar a ella, caerá en rodilla ante vosotros. Ella sabrá muy bien que no 
está calificada para recibir algo como pago por lo que debería ser devuelto a Dios.  
Vais a hacer eso a través de la persona que sea a la cual dais testimonio. Al contrario, 
podéis pensar que aquella persona es un libertador, porque sin ella no tenéis como 
pagar vuestra deuda a Dios y a mí. Yo estoy en deuda con Dios a nivel individual, 
familiar, nacional y mundial. Pero voy a pagar esa deuda a Dios sirviendo a otra 
persona. La persona será tan cara para vosotros porque sin la familia, clan, nación y 
universo no tenéis como pagar a Dios. SI pensáis en las cosas así, vuestro testimonio 
será la forma de pagar vuestra deuda a Dios.  
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Al pagar la deuda, ¿Lo haréis si desearlo? Debéis entrega por lo menos vuestro 
corazón a la persona, para pagar a esa persona. Si queréis pagar esa deuda a través de 
esa persona y ella n es receptiva, entonces debes descubrir que no habéis sido lo 
suficientemente celosos al hacerlo. Si sois todo celo y todo deseo de pagar esa deuda a 
través de esa persona y ella no es receptiva y os ataca, Dios se ocupará de ella. No la 
dejara sola. El juicio Directo de Dios caerá sobre ella. Eso es lo que es evangelismo. 
Eses la forma de liberar a la gente de todo el mundo malo de sujeción al pecado y a 
Satán. Que maravilloso tener ese tipo de trabajo.  
Si sois leales al pagar vuestra deuda a través de la persona a que dais testimonio, no 
habrá nada más importante. ¿Os dais cuanta de que esa persona tiene que ganar algo 
de vosotros cuando le testimoniáis? Solo así podéis pagar vuestra deuda con Dios. ¿Os 
dais cuenta? Así no os sentiréis avergonzados delante de Dios y de la gente. 
¿Entendéis? Debéis siempre acordaros de esta conclusión. Estáis en debito de tantas 
maneras que algunas veces tenéis que pagar la deuda con vuestros ojos, nariz, boca y 
todos vuestros sentidos.  
Os habéis unido a la gran causa de esta movimiento, testimoniar a la gente de tal 
forma que os daréis vosotros mismos, todo vuestro ser, todas vuestra cosas. Debéis 
sentir la bendición de permanecer a este grupo, especialmente cuando sois hombres y 
mujeres solteros. La gente será atraída hacia vosotros y pensará elevadamente de 
vosotros. Espero que luchéis en esa batalla y la hagáis una victoria. En una palabra, 
vais a testimoniar a la gente por vuestro propio bien. En fin vais a trabaja r por 
vosotros mismos. Al hacer así, todo el mundo espiritual será movilizado para 
ayudaros, cooperando con vosotros. Debéis estar agradecidos por eso.  
¿Tenéis tal actitud? ¿Estáis listos para luchar la batalla? (Si) Si es así, estaré orgullos 
de vosotros. Oremos.  
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1973.01.27 - La Aflicción De Dios  
  
  
Cuando se os pregunta qué es lo más valioso de este mundo, diréis que es vuestra vida. 
Para vosotros, vuestra vida es lo más grande y lo más importante. Sin embargo, si lo 
pensáis de nuevo, ¿no hay nada más grande que la vida misma? Vuestra respuesta 
sería el amor; no podría ser ninguna otra. Ni saber, ni autoridad, ni poder, nada es más 
deseable que Él amor.    

Queremos vivir eternamente, nada menos que eso. Pero si se os preguntase con qué os 
gustaría vivir a lo largo de esta eternidad, vuestra respuesta solo podría ser el amor. La 
vida ya está en vuestra posesión. Si continuáis viviendo a lo largo de la eternidad, 
entonces ya habréis conseguido vuestro propósito o deseo. Pero necesitáis algo más. 
No queréis vivir sin amor.    

Debe haber algo correspondiente en Dios, ya que Él es el Creador de la vida. ¿Puede 
Dios disfrutar de su vida sin amor? No. Por muy omnisciente u omnipotente que sea, 
no puede disfrutar felicidad por sí mismo. No puede ser feliz, no puede tener un ideal 
o sentir alegría.    
Suponed que veis a un hombre bailando y chillando de alegría. Todo lo hace para sí 
mismo. No hay nadie más a quien está hablando o que le responda. No tiene ningún 
objeto con él. Diríamos que este hombre está loco. Decís que sois felices porque tenéis 
a vuestros padres, vuestro marido o mujer, vuestra novia. Decís a alguien: "Soy feliz 
porque te tengo conmigo". Cualquier ideal, alegría, felicidad o cualquier cosa de valor 
no se puede lograr sin un objeto. Estrictamente hablando, no sois felices porque exista 
una flor, sino porque veis la flor. La flor significa algo para vosotros. No os sentís 
felices porque haya música, sino que sois felices porque escucháis los sonidos. No os 
sentís felices porque existan los olores, sino porque podéis oler fragancias. No os 
sentís felices simplemente porque hay alguien a vuestro lado, sino porque podéis 
verle, tocarle, hablarle. Podéis finalmente decir que en el mundo, si no tenéis un objeto 
que os responda, no hay alegría, ni ideal, ni felicidad. Si esto es verdad entre seres 
humanos, lo mismo se aplica a Dios.    

Dios se acongojó debido a la caída humana. ¿Qué factor pudo provocar esto en El? 
¿Qué pudo responder a la caída? Si no tenéis a una persona unida a vosotros, no tenéis 
nada que perder. Sin haber jamás conocido a esta persona ni siquiera podéis decir que 
estáis tristes. Es sólo después de haber perdido vuestro objeto que antes habíais tenido 
cuando sentís infelicidad y tristeza.    

Entonces ¿en qué posición estaban originalmente los seres humanos en relación con 
Dios, para que Él se pusiese tan triste ante su pérdida debido a la caída? Podemos 
imaginar que los seres humanos estaban en la posición correspondiente de objeto para 
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Dios como el Sujeto. Si echamos un vistazo a través de toda la creación, no podemos 
encontrar nada más grande que Él hombre; somos la obra maestra de la creación de 
Dios. Examinándonos a nosotros mismos, encontramos. que nuestros cuerpos están 
llenos de misterios. Incluso la apariencia del ser humano tiene algo grande y 
misterioso. Dios, siendo el Señor y Absoluto Uno, había escogido a aquél de mayor 
capacidad en su creación para que fuese uno con El. Este debe ser el hombre. Si Dios 
existe, Él Sujeto de la vida, entonces el objeto de su vida debe ser el hombre. Ya que 
Dios es eterno, no querría que Él hombre fuese un ser efímero. El Dios eterno debe 
haber querido que Él hombre sea también eterno.    

Decimos que Dios creó al hombre como su objeto de la vida. Pero Él hombre era más 
que esto para Dios, no simplemente un objeto para mirar, para andar con él. Fuimos 
creados para ser objetos de su amor. Nada menos, nada más, nada sino amor.    

Después de la creación, Dios debió haber mirado a todo su alrededor y vio que todas 
las criaturas eran hermosa. y buenas. Cuando vio las bellas flores lozaneando en el 
campo, esto debió haberle alegrado; pájaros gorjeando, mariposas volando, todo esto 
lo hacía feliz. Podía decir que Él era feliz, todo era bueno. Esto era a causa de que 
amaba estas cosas. Cualquier cosa que miráis, las flores u otra cosa, cuando decís: 
"Qué bonito". "Es precioso", entonces ya estáis amando esa cosa. Tenéis animales 
domésticos y los amáis. En América yo he visto a menudo a la gente paseando con 
animales e incluso besándolos. Si podéis amar a las flores, pájaros y animales ¡cuánto 
más deberíais amar a los seres humanos! Si sonreís al perrito ¿os puede él devolver 
otra sonrisa? Si habláis a un pájaro y le decís que cante con vosotros ¿lo haría? 
¿Podría entenderos? Por muy hermosa que sean las flores si queréis que bailen con 
vosotros, ¿lo harían? Pero con otra persona, si queréis que haga algo con vosotros, 
puede responderos. Si decís: "Vamos a bailar, vamos a cantar", esta persona empezará 
a bailar y a cantar con vosotros.    

Podemos ver que Él hombre es el ser de mayor virtud y valor para Dios. Dios tiene 
que amar al hombre. Podéis estar tan seguros como para decir que sin vosotros 
mismos, Dios no puede ser feliz.    

El hombre tenía al principio semejante relación con Dios. ¿Qué entristeció a Dios? 
¿Qué arrebató al hombre del seno de Dios? Si hubiera habido algún enemigo de Dios, 
habría querido arrebatarle su posesión más valiosa. Satán echó el ojo a lo que Dios 
más atesoraba. Quería arrebatar el objeto de Dios para que fuese el suyo propio. Dios 
tiene dentro de sí mismo vida y amor. La vida está también dentro de vosotros; Satán 
no podía llevársela. Pero Él amor no es algo fijo, es mutable y podía ser quitado. La 
vida no podría ser quitada de vosotros porque vosotros sois la vida misma, y vosotros 
lucharíais contra le pérdida de la vida. Él podía solamente llevarse algo en la posición 
de objeto hacia vosotros. El amor es lo más valioso que tenía la posibilidad de ser 
robado.  
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Suponed que sois un marido; existe la posibilidad de que algún otro os quite vuestra 
esposa. Hay dos formas por las que Ella podría seros quitada, o por la fuerza o con 
más amor del que vosotros podéis darle. La caída del hombre, por consiguiente, pudo 
haber surgido solamente, centrada en el amor. Según el Génesis, Eva fue tentada o 
tomada por Satán. Esto pudo haber sucedido o por la fuerza o por más amor del que su 
esposo había sido capaz de darle. En aquel tiempo, por lo tanto, Adán y Eva no debían 
estar en perfecto amor el uno con el otro. Si esto hubiese sido así, entonces por nada 
podría haberle quitado a Eva. El primer amor es el más fuerte. Hasta la muerte no 
olvidáis vuestro primer amor. Siendo su primer amor el más fuerte, nada podría haber 
separado a Adán y a Eva, si este amor hubiera alcanzado la madurez. En otras 
palabras, la vida, por lo tanto, estaba presente en su forma perfecta en la creación, Pero 
Él amor aún no había alcanzado la madurez.    

Cuando luchamos por unirnos con Dios, tenemos que ir a través de tres grados de 
amor. Hay tres tipos de amor: el amor de los padres, Él amor de marido y mujer y el 
amor de los hijos. De estos tres ¿qué tipo de amor vendría primero? El amor de los 
padres vendría antes que los otros dos. Entonces, podemos muy bien decir, que Él 
amor partió de amor paternal. Sabemos que todo amor se originó en Dios. El amor 
comenzó en Dios como Padres, quien creó al hombre de este amor. Después de la 
creación, Él hombre y la mujer se unirían en la posición de padres hacia sus hijos. Por 
consiguiente, habría surgido amor paternal, amor marital y amor de hijos en las 
familias humanas. El amor comienza en Dios y luego hombre y mujer unidos, 
semejando a Dios, experimentan amor en su matrimonio. Hacia sus hijos sienten amor 
paternal, mientras que los hijos sienten amor filial hacia sus padres, quienes devuelven 
su amor a Dios.    

Sin embargo, debido a la caída humana, Él amor comenzó aparte de Dios, en un 
mundo malo dominado por Satán. Y el amor que disfrutamos tiene la cualidad de no 
estar centrado en el amor de Dios. Para restaurar estos amores y devolverlos al 
corazón de Dios, debemos experimentarlos en el orden inverso. Primeramente, 
debamos traer el amor de hijos bajo el dominio de Dios, después el amor matrimonial 
y finalmente el amor de padres. Cuando los hijos de Dios se casan con la bendición de 
Dios, en su unidad, amando a Dios como sujeto hacia ellos, entonces pueden restaurar 
los tres amores de una vez.    

A causa de la caída perdimos tres amores, amor paternal, amor matrimonial y amor 
filial. Al llevarlos a estar centrados en Dios, debemos elevar todo nuestro amor a una 
más alta dimensión de la que hemos conocido hasta ahora en la tierra. Podemos elevar 
el amor sobre el nivel del dominio de Satán y volver al modelo y valor originales del 
amor, al modelo que se iguala al amor de Dios. Encontraremos el modelo de amor en 
el hombre como hijo de Dios en el perfecto amor de Dios, como pareja casada en el 
perfecto amor de Dios y como padres en el perfecto amor de Dios. Fuera del mundo 
controlado por Satán, Dios debe encontrar por lo menos una persona como hijo suyo y 
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elevarlo a través de estas posiciones, llevándolo finalmente al modelo de amor 
paternal. Esta persona, puede ser el centro del amor de Dios. El primer hombre que 
logra esta trayectoria de amor puede ser llamado el Mesías. En él encontraréis las 
verdaderas calidades de amor, como Hijo de Dios, como verdadero marido y como 
Verdadero Padre. (Isaías 9:6).    

Todos estos tres amores deben ser revelados en una persona, porque todos fueron 
perdidos a la vez a través de la caída de Adán. Dios va a restaurar estos tres tipos de 
amor en el hombre que ha hallado como hijo Suyo, Al restaurar en esta persona los 
tres amores humanos, Dios puede comenzar a restaurar a toda la otra gente del mundo 
como hijos suyos.    
La gente está enajenada del amor de Dios, pero siempre y cuando tengan un profundo 
deseo de amar a Dios o de ser amados por El, Él amor de Dios tiene poder magnético. 
Esta persona será inevitablemente atraída a Dios y se unirá a la corriente principal del 
caudal de Su amor. El amor es el único elemento que puede llevarnos hacia Dios y 
sólo el camino del amor puede conducirnos a alcanzar a Dios.    

Vuestros padres, vuestra esposa y vosotros mismos con vuestros hijos, formáis tres 
niveles en una familia. Dios es el origen, vosotros y vuestra esposa representáis el 
mundo presente, y vuestro hijos representan el futuro. Por tanto, debéis ser capaces de 
llegar a ser uno, por lo menos con vuestros propios padres e hijos. Solo el amor puede 
unir estas tres generaciones de gente. Solamente cuando podéis disfrutar estos tres 
niveles de amor, podéis decir que sois realmente felices. Nunca habrá gente infeliz en 
esta clase de familia. Si vosotros y vuestro marido o esposa, sois uno centrados así en 
el amor de Dios, nunca podréis ser separados el uno del otro. No existirá el divorcio, 
ni las riñas.    

Estáis en la posición de heredar la tradición formada por vuestros padres. Aquel que 
trate mal a sus padres o a la generación anterior, sufrirá. Debéis amar a los niños como 
Dios los amaría. En el hogar, la joven pareja debe amar a sus padres y dar ejemplo de 
esto a sus hijos. Si falláis al educar propiamente a vuestros hijos, vuestro hogar se 
deshará.    

Nuestro corazón de amor, centrado en el amor de Dios, debe ser agrandado y 
elaborado para abarcar al mundo entero. Este es nuestro camino de progreso y es así 
como marchamos sobre nuestro camino de fe. Vosotros como figura central, debéis 
amar a vuestra esposa, como Dios quería, como Dios amaría a él o a ella; y al amar a 
vuestros hijos debéis amarlos como Dios los amaría. Si hacéis esto, vuestros hijos 
harán lo mismo con vosotros y con sus abuelos, y vuestros padres os amarán a 
vosotros y a vuestros nietos del mismo modo. Esta es la medida del amor, esta es la 
verdadera tradición de amor.   
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Sólo por el hecho de amarse mutuamente una pareja no tiene derecho a entrar en el 
Reino de Dios.  
Cuando amen a sus padres tan tiernamente como amarían a Dios, entonces tendrán 
derecho al Reino. Y cuando la pareja críe hijos, no deben pensar que los hijos sólo le 
pertenecen a ella, sino que son hijos de Dios. Los padres son responsables de criarlos y 
educarlos como hijos de Dios. Si amáis a vuestros hijos de este modo, toda vuestra 
familia puede entrar en el Reino de Dios.    

Si hay una familia que reciba al amor de Dios perfectamente, con el amor de Dios 
habitando en la familia, esta puede ser el centro del mundo entero. En la providencia 
de Dios, no solamente Noé, sino que contaba toda la familia de Noé. Dios estaba 
interesado en la familia de Abraham, en la de Moisés, en la de Jesús, no simplemente 
en los individuos.    

Hasta el tiempo presente, la gente se ha inclinado a pensar que la vida religiosa 
pertenece a un piano etéreo muy por encima de la vida humana, y se ha imaginado que 
Dios simplemente los llevaría al cielo con Su poder. Pero Él camino al cielo es 
ampliar el radio de nuestro amor, amando a la gente en nuestros hogares, amando a 
nuestros vecinos, amando a nuestros amigos, parientes, clanes, naciones y a toda la 
población del mundo. A Dios le agradaría vivir en el hogar donde se vive este tipo de 
amor. Pero Él querría siempre expandir este hogar a más amplios niveles, hasta que la 
humanidad entera llegase a ser una gran familia, bajo Dios como nuestro Padre. 
Dondequiera que veáis hombres de vuestra propia edad, debéis tenerlos como 
hermanos vuestros. Cuando encontréis a mujeres mayores que vosotros, las debéis 
tener como tías vuestras o como vuestra madre. Y hacia las mujeres de edad, debéis 
sentiros como si fuesen vuestras abuelas. La consecuencia de esta clase de corazón 
será una sola familia sobre todo el mundo.    

Hemos hablado de como restaurar grandes cosas, la familia, nación y mundo, Pero Él 
centro de todo es restauraros a vosotros mismos en el completo amor de Dios. Debéis 
establecer y construir los tres niveles de amor en vosotros mismos, viviendo 
profundamente vuestra vida. Si no dais nacimiento a vuestros propios hijos, no 
realizáis completamente el amor de Dios en vosotros. Cualquier cosa del mundo 
solamente puede ser comprendida por vuestra propia experiencia. Al restauraros 
podéis realizar el verdadero amor de Dios en vosotros. Entonces, a través del amor en 
vuestro matrimonio, Él amor es ampliado o elevado al siguiente nivel. Cuando sois 
padres de vuestros hijos, vuestro amor es aún más elevado y alcanza una mayor 
dimensión.    

Debéis estar ansiosos de tener estas experiencias y restaurarlas en vosotros mismos. 
Debéis ser capaces de sentir realmente a Dios como vuestro padre amante, habitando 
en vosotros, iluminándoos. Para sentir esto, vuestra mente y vuestro cuerpo deben ser 
unidos en armoniosa unidad. Solamente entonces podéis ser amados por Dios. Si 
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experimentáis el amor de Dios hasta este grado, estaréis llenos de gratitud e incluso os 
sentiréis embriagados en el amor de Dios. Ni siquiera Adán y Eva experimentaron tal 
amor, si así fuese, nunca podrían haber caído de Dios.  Como individuos, nuestro 
deseo es experimentar primero el amor de Dios personalmente. Cualquier hombre que 
llegase a ser completamente uno con Dios en el amor pensaría: "Soy el más feliz del 
mundo. Soy verdaderamente amado por Dios. Cualquier mujer que recibiese esta 
plenitud de amor sentiría que es la mujer más feliz del mundo. Cuando este hombre y 
esta mujer alcanzasen la madurez, Dios se sentiría feliz de bendecirlos en matrimonio, 
donde podrían experimentar el amor de Dios a un más alto nivel. Debido a su unión, 
sentirían que todo el mundo está unido en uno a su alrededor. Con toda la creación a 
su alrededor, protegiéndolos y dándoles alegría, sentirían que Él amor les circundaría, 
amor proveniente de Dios sobre ellos y amor de sus hijos bajo ellos.    

En el mundo occidental, la gente a menudo se casa sin el consentimiento de sus 
padres. Pero esto no está de acuerdo con el modelo de Dios. Más que ninguna otra 
cosa, debéis pensar que Él matrimonio es para vuestros descendientes. Pensadlo de 
nuevo. Habéis nacido del linaje de vuestros antepasados. No pertenecéis a vosotros 
mismos. No os habéis generado a vosotros mismos. El amor mismo es la fuente del 
linaje. Siendo el amor más que vuestra vida, vuestro linaje debe ser para vosotros más 
que vuestra vida. El matrimonio transmite la tradición; de vuestro amor a vuestros 
descendientes. Cuando abandonáis la tierra, dejaréis tras vosotros a vuestros hijos y 
nietos y todos sus hijos, a la vista de otra gente, aunque vuestro amor no sea visible. El 
amor no puede ser visto; habita invisiblemente dentro de vosotros y trabaja a través de 
vosotros. Pero cuando encontráis un marido o mujer con el amor de Dios, junto con 
esta persona podéis criar hijos, concretando vuestro amor en ellos.    

Al amar a vuestro cónyuge, sobresalís de vuestros dos linajes. Cuando améis a vuestro 
marido o mujer, recordad que esta persona es el fruto de pasadas generaciones y el 
punto de comienzo de generaciones futuras. Debéis poner tal sumo valor en vuestro 
marido o mujer.    

El amor es algo que heredáis de vuestros antepasados. En occidente, sois bendecidos 
en matrimonio por un ministro o a veces por una persona de alto rango, tal como un 
juez. Pero idealmente vuestros padres os bendicen en matrimonio, así como Dios 
hubiera bendecido a sus hijos, Adán y Eva, cuando alcanzasen la madurez. En este 
caso, los padres bendecirían a sus hijos diciendo: "Sois mi vida, sois mi amor, sois mi 
todo. ¡Estoy tan feliz que hayáis alcanzado la madurez! Yo os bendigo ahora para que 
seáis marido y mujer. Quiero que os améis el uno al otro, como nosotros, vuestros 
padres, hemos hecho. Llegad a ser uno mutuamente, semejándonos, y dad nacimiento 
a hijos sanos, multiplicando vuestras generaciones futuras por siempre". En esta 
situación, anhelaríais ser como vuestro padre y anhelaríais ser como vuestra madre, y 
anhelaríais tener el amor que Ellos tuviesen. Tal acontecimiento solamente puede ser 
imaginado, en un mundo centrado en el amor de Dios.    
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Como hijos de vuestros padres, nunca querríais ver a vuestros padres separados. 
Querríais tener armonía en la familia. ¿Os gustaría pelearos con vuestros padres? 
¡Nunca! Entonces ¿dónde comienza la tradición de armonía? De vuestros padres, de 
vuestros abuelos, de sus padres y sus padres. Y ellos heredaron últimamente esta 
tradición de Dios. El amor de los hijos, Él amor matrimonial y el amor de los padres, 
deben ser juntados en uno, en vosotros. Debéis tener siempre tres niveles de amor en 
vosotros.    

De los tres tipos de amor ¿cuál es el central? ¿Cuál es el más próximo a Dios? El amor 
paterno. Si tenéis a vuestros abuelos, debéis ser realmente capaces de amar a aquella 
gente de edad como amaríais a Dios. Debéis unir los tres amores dentro de vuestro 
propio corazón, amor por los ancianos, amor por los de mediana edad y amor por los 
jóvenes. Debéis ser capaces de experimentar estos tres tipos de amor. Si vuestros 
abuelos están muriendo, ambos, vuestros padres y vosotros mismos, debéis estar en el 
mismo grado de penalidad y de tristeza, si vuestros padres falleciesen primero, ambos, 
vuestros abuelos y vosotros mismos debéis sentir la misma pena por ello. En una 
situación en la que hay alegría, lo mismo, si uno de los tres está alegre, los otros dos 
estarán igualmente contentos. En vuestra familia, seréis todos uno en corazón.    

¿Dónde comenzó la aflicción de Dios? En el camino del verdadero amor, en el camino 
del corazón, se encuentra o la felicidad o el dolor. Todo parte del amor. Cuando se 
crea amor, hay felicidad. Pero cuando el corazón amante se pierde o es herido, hay 
dolor. La pérdida del amor afligió a Dios, nada más pudo haberle entristecido. Él no 
quería riqueza, posición, saber o cualquier otra cosa semejante. Quería amor y quería 
también ejercer amor. Si Dios puede encontrar amor en vosotros, encontrar en 
vosotros Su amor, Dios será feliz. Pero si Él no puede encontrar el amor de Dios en 
vosotros, se entristecerá. Se entristecerá si no puede encontrar Su amor en parejas y si 
no puede encontrar el amor de Dios en los padres. ¿Cuánto deseáis tener el amor de 
Dios? Debéis ser un objeto dinámico, respondiente hacia Él, para que Su amor pueda 
estallar dentro de vosotros.    

¿Habéis jamás experimentado tal amor? ¿Habéis sido jamás tan felices en el amor de 
Dios, que casi tuvieseis que llorar de amor? Pero esto no es suficiente, debéis 
experimentar este grado de amor en los tres tipos de amor. El amor de Dios debe ser 
tan potente como para conectar a Dios, la humanidad y la creación, y llevarlos a una 
armonía y unidad absolutas. El amor debe fluir del uno al otro.    

Dios está acongojado por el hecho de que Él hombre perdió Su amor. Para llegar a 
vosotros, Dios ha ido a lo largo de todo el curso de la historia de la restauración, 
luchando a través de largos años para reconquistar el verdadero amor. Entonces, por 
vuestra parte, no debéis estar ociosos. Debéis trabajar por Dios y por el mundo, 
precipitándoos para tenerlo a vuestro lado. Si lucháis contra Satán y vencéis sobre su 
poder espiritual y físicamente, estaréis en la posición en la que ningún poder del mal 
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pueda nunca invadiros. Llegaréis a ser perfectamente uno con Dios. Allí os reuniréis 
con El, y os daréis cuenta de que Él ha estado en este punto desde el principio, 
esperando por vosotros y mirando por vosotros.    

¿Dónde está el punto donde podéis reuniros con Dios, en vuestra habitación o en 
primera línea del mundo? En primera línea. Entonces, ¿vais a entrar en combate en el 
mundo de mala gana y llorosos, o de buena gana? Nuestro deseo es la unidad de 
nuestras mentes con Dios, nuestros cuerpos con nuestras mentes y todo nuestro ser con 
los demás. Solamente realizando esta unidad podemos restaurarnos a nosotros mismos 
en los niveles individual, familiar, nacional y mundial. Debemos llegar a suspirar 
mucho, muchísimo por Dios. Cuando echemos muchísimo de menos a cualquier otro 
individuo, cualquier familia, cualquier nación, o a todo el mundo ideal, entonces hasta 
ese punto y hasta ese grado, Dios estará esperando por nosotros. Y nosotros le 
encontraremos, cuando hayamos encontrado aquello por lo que suspiramos. Entonces 
¿no seguiréis este camino?    

Más que por ninguna otra cosa, Dios ha estado triste porque no ha habido nadie que 
conociese su corazón de este modo. No ha habido nadie que conociese el mundo que 
Dios quería restaurar, ni quien estuviese dispuesto a luchar y soportar todas las 
adversidades y dificultades para encontrarle en este mundo. Ya que sabéis estas cosas, 
tenéis la responsabilidad de conquistar al mundo entero y llevar todas las cosas de 
vuelta al seno de Dios. Sólo de este modo podemos realizar Su más anhelada 
esperanza de unidad entre Dios, Él hombre y cada elemento de verdad.    

Dios pone sus esperanzas en nosotros y nosotros también tenemos nuestras propias 
esperanzas parpadeando como llamas dentro de nosotros pero tenemos que multiplicar 
este fuego y multiplicar nuestro amor para destruir todo el mundo de mal. Podemos 
tener ahora sólo una oscilante llama de vela, pero queremos derramar luz sobre todo el 
mundo. La luz será multiplicada y todo el mundo será iluminado por ella en el amor de 
Dios. Somos los soldados para esta causa y estamos anhelantes de liberar a Dios de su 
aflicción.  

No debemos pedirle a Dios que nos ayude, sino que tenemos que estar dispuestos a 
suprimir la agonía de Dios. Como cristianos, podemos restaurar el corazón de Dios a 
través de nuestras oraciones. Él está orando por nosotros. Él está orando para que sus 
hijos e hijas acaben con Su sufrimiento y con el sufrimiento del mundo. ¿Podéis jamás 
orar a tal Dios que os dé una bendición, que os ayude? Ya que hemos partido de tan 
lejos de Dios, podemos aliviar el corazón de Dios poco a poco, a medida que pasamos 
por el curso de la restauración, paso a paso. Cuando pasemos por caminos difíciles, 
debemos siempre orar a Dios: "Al probar esta dificultad, conozco mucho más tu 
corazón. A medida que paso por todas estas cosas, comprendo mejor lo que Tú has 
experimentado". De este modo, podéis tener siempre el coraje y celo para continuar.    
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Ya que sabéis todas estas cosas, debéis hacer todo por Dios. Cuando leáis, sentid que 
estáis leyendo para disolver la pena de Dios. Cuando cantéis, cuando recitéis poesías, 
cuando escribáis literatura, cuando hagáis cualquier cosa, debéis daros cuenta de que 
hacéis esto para hacer feliz a Dios. Debemos ser diferentes de Adán y Eva; debemos 
ser diferentes de toda la gente del pasado. Debemos llegar a ser una gente tal que Dios 
pueda decirnos: "¡Me siento aliviado por vosotros! Por vosotros he encontrado de 
nuevo mi alegría, mi sonrisa, mi hijo, mi todo". Si sois tal persona para Dios, Él querrá 
hablar con vosotros, confiaros cosas. Y Dios querría otorgaros todo lo que tiene.  

Si podéis aliviar la agonía de Dios, si por fin podéis hacer feliz estáis devolviendo a 
Dios todo a través de esta gente, entonces Dios os recompensará sin duda con algo. 
Este algo es su amor que es más grande que ninguna otra cosa en el mundo. Recibiréis 
cosas de más valor que lo que habéis dado. A través del amor de Dios estáréis en la 
posición de hijos o hijas de Dios.    

Ahora que habéis aprendido el camino para ir en esta vida, cuanto más trabajéis por el 
amor de Dios, tanto más amor en abundancia podréis recibir de Él. Cuando vivimos en 
el amor de Dios, no tenemos que temer. Si sabéis que habéis estado haciendo todas las 
cosas por Dios, no tendréis miedo de ser alcanzado por cualquier tipo de desastre, 
porque sabéis que Dios os guardará y os protegerá. Si os sacrificáis al llevar a cabo 
vuestra misión a causa de vuestro amor por Dios, seréis mártires recordados en la 
historia de la providencia de Dios. En el Imperio Romano, cuando los cristianos 
fueron perseguidos y martirizados, sufrieron por el reino espiritual que esperaban 
gozar cuando muriesen. Con el pensamiento de que querían ir al Reino de los Cielos 
de Dios, soportaron el martirio.    

Pero en este mundo estamos yendo a través de todas las dificultades y penalidades y 
persecuciones para fundar el Reino de Dios en este planeta mientras aún vivimos. 
Aunque seamos martirizados, estaremos luchando por el amor de Dios. Vamos a ser 
hijos de Dios. Sabiendo esto, debéis llevar a cabo vuestra misión con gratitud y debéis 
devolver alegría a Dios.  
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1973.02.16 - El Camino De La Vida  
 
 
Cada uno de vosotros, como individuos, nacéis y sois criados en el amor de vuestros 
padres. Pasáis por el jardín de infancia, escuela primaria, enseñanza media y 
universidad, y con el tiempo vuestro ángulo de visión de la vida es más amplio. 
Queréis ver cómo es la sociedad, y qué hace la gente que os rodea. 0s encontráis 
perteneciendo a una de las muchas naciones del mundo. Querríais que vuestra nación 
prosperase más que cualquier otra. Queréis tener éxito y os interesáis por el sexo 
opuesto. Queréis tener una novia, y deseáis casaros con ella y formar vuestro propio 
hogar. Queréis dar nacimiento a vuestros hijos, y en la posición de padres queréis 
educarlos como vuestros padres lo hicieron con vosotros. Para levantar vuestra familia 
debéis tener trabajo. Para la mayoría de la gente, Él éxito significa ser capaces de 
hacer más dinero para la felicidad de sus familias. De este modo envejecéis.    

En sentido vulgar, hay gente feliz y gente infeliz. Algunos son infelices porque no 
tienen hijos, otros son infelices porque sus familias se están desmoronando, aún otros 
son infelices porque han sido destituidos de una alta posición o a causa de haber 
quebrado su compañía. Reyes, presidentes y demás funcionarios responsables de cada 
país se sienten desdichados cuando sus países son vencidos por otros. Como bien 
podemos ver, en el mundo hay gente que es feliz, pero hay más gente desdichada. No 
hay un simple hombre en todo el mundo que escogiese la infelicidad o la miseria; 
todos quieren la felicidad. De todos modos, algunas cosas no están a nuestro alcance. 
No siempre podemos hacer lo que nos gusta.    

En los Estados Unidos, la gente vive aparentemente feliz y tiene abundancia de todo, 
pero corrientemente también hay infelicidad en sus corazones. Hasta cierto punto, la 
gente de los Estados Unidos ha sido feliz y agraciada, pero cuando uno experimenta la 
miseria después de haber tenido felicidad, uno se siente aún más miserable. Suponed a 
una cierta pareja aparentemente muy feliz. Interiormente pueden ser muy infelices. 
Especialmente en los hogares hay a menudo crisis. Podéis tener éxito en vuestra 
carrera mundana, pero podéis tener un fracaso en el momento siguiente.    

¿Qué es en verdad la felicidad? En una palabra, la felicidad puede ser encontrada en la 
posición en que tengamos cosas que otra gente no posea. Estáis exaltados, regocijados; 
sois felices cuando podéis dar a los demás. Sois felices cuando podéis disfrutar una 
posición más alta que la de los demás. Dando y tomando con los demás, os sentís 
felices. Por otra parte, si no podéis dar a los demás, Ellos no pueden recibir y se 
sentirán infelices. Sois felices cuando podéis dar a los demás, cuando podéis compartir 
la posición, la riqueza, Él saber, y todo lo valioso que tengáis con los demás. Si estáis 
satisfechos con lo que sois, con la posición y todo lo demás que tenéis, entonces os 
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podéis llamar a vosotros mismos "felices". Si podéis compartir amor con los demás, 
esto os hará sentiros el más feliz de todos.    

Al compararos vosotros mismos con gente afortunada, os preguntáis a menudo: 
“¿Puedo yo ser así? ¿Puedo yo llegar a ser esta clase de persona?". Os veréis a 
vosotros mismos limitados por vuestro saber, posición, autoridad y muchas otras 
cosas, pero vuestro deseo y ambición no tienen límite. Cuando tenéis deseos ilimitados 
y circunstancias limitadas ¿cómo podéis encontrar el equilibrio entre estos dos? Esto 
es lo que nos acongoja a todos. Por lo tanto, vemos que sólo hay una pequeña 
diferencia entre el plebeyo y el príncipe. Todos tienen que resolver este problema.    

Parece no haber solución. Esto es por lo que la gente busca la clave en la filosofía y la 
religión. En la filosofía buscáis externamente y en la religión buscáis la clave 
interiormente o espiritualmente. Por este motivo, la gente ha desarrollado la filosofía y 
la religión, y hoy día experimentamos la madurez de esta historia de búsqueda. En 
sentido externo, en la filosofía política de la democracia, la gente amante de la libertad 
ha crecido hasta un cierto nivel en su tradición cultural. Por otro lado, Él comunismo 
ha estado creciendo en fuerza y se opone a la idea democrática. La gente está luchando 
para encontrar la más justa de las dos ideologías. En el medio de la lucha el mundo 
religioso está manteniendo la corriente principal de pensamiento y no puede ser 
vencido por el poder opuesto.    

La lucha entre democracia y comunismo puede terminar de dos formas; o una de ellas 
absorberá a la otra, o ambas, exhaustas, disminuirán y perecerán, y surgirá una tercera 
filosofía. Vivimos ahora en la era en la que se verá el resultado. La democracia y el 
comunismo han luchado por mucho tiempo, ambas están cansadas, y están hablando 
de detente y coexistencia pacífica. Ambas dicen que su pueblo va a disfrutar la real 
libertad y paz, y que nosotros estaremos con el tiempo en la paz que Ellos proclaman. 
Si fracasan en cumplir sus promesas surgirá alguna nueva ideología que negará todos 
los "ismos" e ideologías que han existido. Entonces todo lo del pasado debe ser 
negado. Esto es porque Él ya establecido sistema de familia, sociedad, nación y todo 
lo demás habrá sido probado y habrá resultado un fracaso. Entonces tendremos que 
negar y eliminar todas estas cosas y tendremos que cambiar el sistema o tradición.  

Ya que todo habría sido probado y habría fracasado, alguna gente se sentiría libre de 
vivir como le agradase, sin ninguna restricción. Este grupo es lo que llamamos 
"hippies". Ellos no quieren trabajar. Llevan ropa harapienta e incluso del revés. 
Pueden hacer cualquier cosa, actuando como si fuesen los huéspedes de la sociedad. 
Las personas normales de su alrededor son impotentes, y no pueden cambiarles. La 
sociedad no sabe cómo responder. Si sus padres les amonestan por su modo de vida, 
protestan contra sus padres y preguntan: “¿Qué tenéis vosotros que sea mejor de lo 
que tenemos. nosotros?" Interpelan a la vieja generación: “¿Qué habéis hecho por 
nosotros? La sociedad está corrompida y vosotros aún abogáis por la tradición y 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   258  

cultura que habéis fundado, pero esta está podrida y decaída. ¿Qué tenéis mejor de lo 
que tenemos nosotros?". Este grupo puede poner la base para que otro grupo venga a 
negar el mundo y la sociedad. Esta es la situación mundial de hoy, y la sociedad no 
puede culpar a esta gente por protestar. La mayoría de ellos están inclinados a 
continuar su camino.    

Nuestro modelo de cómo deben ser la familia, la nación y la comunidad están 
decaídos. Sólo hay obscuridad y no tenemos ni idea de cuál dirección tomar o de cómo 
evaluar las cosas. Estamos enfrentados a la ruina de nuestro punto de vista del valor. 
En los días anteriores estimábamos el amor en el matrimonio y en la familia, pero 
ahora el amor ha caído muy por debajo del modelo de la tradición del pasado. En el 
mundo democrático, la gente incluso dice de sus líderes: "Bien, es simplemente otro 
hombre, no es diferente de mi". Todo lo que es valioso ha sido nivelado. No queda 
ningún punto de vista elevado de la vida para ser perseguido por las generaciones 
futuras. Pero con todo no podemos abandonar nuestra ambición y nuestro deseo 
humano.    

De los dos poderes ¿seguiremos a la democracia y a los Estados Unidos, o seguiremos 
al mundo comunista y nos atendremos a los soviéticos y otros poderes comunistas? 
¿Existe alguna religión que no nos haya decepcionado? La gente se ha desilusionado 
por todo esto. Para la gente, la democracia, Él comunismo e incluso la religión han 
fracasado. Se dan cuenta que ya ha sido probado todo y que todo ha fracasado. Al final 
hemos llegado a este punto en el camino de la vida. ¿Qué debemos hacer ahora?    

Hay una ley natural que rige en la sociedad humana. Nosotros no podemos cambiar 
nuestro sexo. Los hombres deben permanecer hombres y las mujeres, mujeres. Sus 
naturalezas y deseos son diferentes. Pero ¿qué tienen en común? Tienen el deseo de 
disfrutar algo valioso. Por muy distante que sea nuestro pensamiento, o por muy 
variada que sea la vida en este mundo, nosotros debemos estar en verdad destinados a 
una meta común. Tenemos que encontrar la última meta, hacia la que, tanto los 
hombres como las mujeres, seamos conducidos. Si encontramos esta meta, seremos la 
gente más feliz. La gente puede pensar que la felicidad es solamente algo que 
deseamos, pero nunca puede ser alcanzada. ¿Quién puede darnos felicidad? ¿Puede 
darnos felicidad nuestra nación? ¿Puede darnos felicidad alguna filosofía o "ismo"? 
No podemos sino desdeñar las pasadas ideologías que la prometían.  

Cuando nacéis en un país pequeño, os sentís tan limitados que soñáis con venir de ese 
país a los Estados Unidos. Pero cuando venís aquí, no encontráis gran diferencia de 
vuestra propia nación. Aunque aquí hay una riqueza imponente, aunque aquí los 
sueños son realidad, no vais a estar contentos. Querréis ir más allá. En el mundo, la 
gente no se contenta con lo que ya tiene. Sus misiones y deseos siempre están fuera de 
su alcance, ¿no es cierto? Esto quiere decir que lo que ya tenemos no es la última 
felicidad.    
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Un joven puede querer casarse con una chica y hasta cierto punto esta es la meta. Una 
vez alcanzada ¿son los dos felices? No. Querrán tener algo más. Se han conocido el 
uno al otro y ya no queda mucho más. La verdadera felicidad es algo de lo que nunca 
quedaremos exhaustos, algo que podamos disfrutar por siempre.    

Entonces ¿cuál es la fuente de tal felicidad? ¿Puede cualquier individuo ser la fuente 
de tal felicidad? ¿Puede otra persona darnos la felicidad sempiterna? Después de esto, 
llegamos a la conclusión de que si no existiese Dios, tendríamos que crear uno. 
Debemos tener a Dios, al menos en nuestra imaginación. Aunque nos engañásemos a 
nosotros mismos, si tuviéramos este Dios en nuestra imaginación y si sirviéndolo 
sintiéramos que Él nos ha dado la última felicidad, entonces seríamos felices. Porque 
ningún otro ser humano puede darnos esto. Tenemos que tener a Dios, trascendente de 
la vida humana, o la vida no tiene sentido. Entonces si descubrimos que Dios 
realmente existe ¡Qué felices nos sentiríamos! Deberíamos sentir como si 
pudiestamosmos poner el mundo al revés. Si un grupo de gente puede realmente 
conocer a Dios y trabajar en el amor de Dios y para la causa de Dios, la sociedad será 
atraída por este grupo. lo observará, y estará ansiosa de ver triunfar a tal grupo. 
Debemos poner esto en práctica, y seremos felices de llevar a cabo nuestra misión.    

La gente de todo el mundo va a la escuela y se casa, y busca posición y rango, pero 
nunca está satisfecha. Nosotros sabemos que Dios está sobre nosotros, 
conduciéndonos y trabajando a través de nosotros. Entonces, todo lo que hacemos está 
lleno de significado para nosotros, y lo que decimos y hacemos es de más alta 
dimensión que lo que otros digan o hagan. La gente generalmente hace cosas de poca 
envergadura. Pero nosotros hacemos cosas sin limitación. Tenemos una 
superexistencia sobre nosotros, Dios, nuestro Padre. Por lo tanto, hacemos todo de 
acuerdo con su voluntad. Comemos y dormimos para la gran tarea que Él quiere que 
hagamos. Siempre buscamos actuar de acuerdo con la voluntad de Dios, este es 
nuestro modelo. Nos casamos para llevar a la familia, sociedad y nación, en 
consonancia con la Voluntad de Dios. Nos casamos porque queremos estar más cerca 
de Él. Queremos restaurar la familia, la nación y el mundo entero porque sabemos que 
reconquistando estas cosas para Dios, nosotros como individuos podemos acercarnos a 
Dios. Queremos ir hacia un punto de contacto con Dios, donde podamos alcanzarlo y 
lograrlo para nosotros.  

En el mundo externo, las ideologías demócrata y comunista han estado luchando por 
mucho tiempo. Ambas están tan rendidas que la gente ya no sabe a cuál pertenece. 
Pero en el mundo de más alta dimensión, cuanto más luchamos, más valor tiene el 
logro. En el amor de Dios disertaremos felicidad sempiterna. Entonces es natural para 
nosotros llegar a la conclusión de que podemos alcanzar la meta de la felicidad 
humana en una más alta dimensión y que esta durará para siempre. Después de saber 
de Dios somos gente fuerte y feliz. Sabemos perfectamente que Dios es amor y que 
disfrutaremos el amor de Dios al hacer cualquier cosa. A educarnos y disfrutar incluso 
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altas posiciones y riquezas, sabemos cómo devolver todos estas cosas a Dios, y 
podemos disfrutar de las cosas como dadas por Dios, nuestro Padre. Comparados con 
toda la gente somos los más felices. Esto es lo que nos hace felices. Se dice que la 
gente cuando posee cosas que otra gente no tiene, se siente feliz. Ya que nosotros 
poseemos cosas de mayor valor, somos felices.    

Por otra parte, al dar no debemos tener miras estrechas; no trazaremos pequeños 
círculos alrededor de nosotros mismos. Debemos ser generosos. Queremos dar, no 
solamente a los miembros de nuestra familia, sino a los amigos y vecinos, y a la 
sociedad que nos rodea. Queremos dar, no solamente cosas, sino todo nuestro ser al 
último viviente, dilatándonos a nosotros mismos hasta que podamos alcanzar el otro 
extremo del mundo. No hay limitaciones entre Oriente y Occidente en nuestra vida. 
Naciones que durante largo tiempo han sido enemigas pueden unirse en nuestro 
movimiento y amarse mutuamente. Podemos disfrutar las cosas entre nosotros, 
compartiendo con los demás lo que apreciamos. Ya que no hay barreras en absoluto, 
no hay enemigos en absoluto; podemos decir sin lugar a dudas que somos la gente más 
feliz. En la sociedad humana unos quieren poseer más que otros, y quieren invadir la 
propiedad de los demás, para poseer más gente, más tierra, etcétera. Esto es lo que 
hace que luchen unos contra otros. Pero aquí no hay tal cosa. Si quieres poseer cosas 
con un motivo egoísta, sabemos que estás expuesto a la ruina.    

Nosotros decimos que todo pertenece a Dios. Sólo Dios posee todo. Lo que tenemos 
pertenece a Dios. Sentimos que tenemos que devolver todo a Dios primero, y después 
Él nos da lo que necesitamos. De este modo, cambiamos lo que tenemos con el amor 
de Dios. Queremos devolver a Dios todo lo que tenemos, y en respuesta queremos 
recibir el amor de Dios que es mayor que ninguna otra cosa. Entonces queremos 
compartir este amor con los demás.    

El marido y la esposa están orgullosos del amor entre ellos. El hombre no está 
orgulloso de su talle, ni la mujer de su feminidad, sino que ambos están orgullosos de 
que haya amor entre ellos. La familia, como unidad, no puede estar orgullosa de su 
riqueza o posición. Solo puede estar orgullosa del amor de Dios morando dentro de la 
familia. Vecinos, parientes y amigos envidiarán a la familia que disfrute realmente del 
amor de Dios. Tal matrimonio diría a Dios: "Nosotros te devolveremos todo; todo lo 
que tenemos es tuyo, nuestra familia, nuestros hijos, nuestra nación, y todo es tuyo. En 
respuesta queremos tener tu amor. En tu amor a la familia, amaremos a nuestra 
familia; en tu amor a la nación amaremos a nuestra nación; en tu amor a la gente del 
mundo, estamos dispuestos a amar a la gente del mundo". Lo siguiente que queremos 
hacer es devolver todo el cosmos, todo el mundo espiritual a Dios y recibir el infinito 
amor de Dios. Lo que aquí hacemos es por Dios. Comemos por la causa de Dios, 
trabajamos, y hacemos cosas, y decimos cosas, todo por Dios y para recibir amor de 
Dios.    



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   261  

En el amor, vuestras aflicciones y luchas no son penosas. Suponed que una chica 
quiere casarse con un hombre muy guapo, un hombre honrado. Podría pasarse toda la 
noche bordando algo que pudiese agradar a su futuro marido. Nunca se sentiría 
fatigada por muchas horas que trabajase. Cuando trabajáis por el amor de Dios, no 
podéis sentiros cansados. Por consiguiente, por muy duramente que tengamos que 
trabajar y afanarnos, nos sentimos felices de hacerlo. Este es el secreto para poseer 
amor. Cuanto más trabajas por la persona que amas, más amor recibirás de ella.    

Estáis trabajando por la realización de una gran tarea. Pero aquí en los Estados 
Unidos, la gente no os está llamando. Tenéis que llamar a la puerta, y la gente aún 
duerme. Tenéis que despertarlos y persuadirlos de que trabajen también ellos por la 
gran causa. Esto es vuestra misión. La gente puede recibir de mala gana vuestro 
mensaje y puede incluso echaros fuera. Pero después, cuando se den realmente cuenta 
del hecho de que pueden ser conducidos a una vida de vasta dimensión, os estarán 
muy agradecidos. Cuando llaméis a las puertas de esta gente, tendréis que llevarles el 
amor de Dios. Aunque dejéis sus casas, se habrán enternecido y conmovido por lo que 
les habéis dicho. Más tarde, vendrán en gratitud a vosotros. Debéis daros cuenta del 
hecho de que esta es nuestra gran tarea, y debéis llevar a cabo vuestra misión en 
agradecimiento a Dios.    
El amor es algo precioso que queréis guardar en lo más profundo de vuestro ser como 
un secreto. Este secreto entre vosotros y Dios os hará grandes. Al dar el amor de Dios 
a otra gente, compartís vuestro amor con ellos, y vuestro amor más que disminuir será 
multiplicado. Estaréis orgullosos de lo que habéis dado. Solamente dando podemos 
recibir. Por lo tanto, queremos dar todo nuestro ser. Queremos dar nuestra familia, 
nuestro clan, nuestra nación y todo nuestro mundo a Dios. En recompensa El llenará 
nuestros corazones con un amor tal que podamos abarcar al mundo entero y a todo el 
cosmos. Somos ricos; somos la gente más feliz. Entonces ¿vais a ser realmente 
generosos donantes? Al dar a los demás, no esperéis nunca recibir nada en recompensa 
directamente de ellos.  
Sino dejadlos devolver lo que han recibido a Dios, entonces no se puede esperar más 
de vosotros. Podéis disfrutar todo lo valioso. Entonces, os habréis restaurado a 
vosotros mismos, a vuestra familia, a vuestra nación y al mundo entero de vuelta a 
Dios. Haciendo esto, podemos liberar a Dios de su aflicción. Vosotros mismos podéis 
hacer esto.    

Si vertís lágrimas, sudor y sangre por el mundo entero, hallaréis que Dios ha estado 
vertiendo lágrimas, sudor y sangre por vosotros.  
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1973.02.19 - El Fundamento Del Bien Y Del Mal  
  
Cada uno de nosotros está en el lado del bien o en el lado del mal. Cualquier 
individuo, familia, tribu o nación - así como el mundo entero - está en el lado del mal 
o en el lado del bien. Hay muchos países en el mundo, y cada nación piensa que está 
en el lado del bien. Esto es debido a que cada nación es un conjunto de individuos. Los 
individuos tienen la tendencia a pensar de sí mismos que son buenos, entonces la 
nación también tiene la tendencia a pensar que está en el lado del bien. Pero ¿cuál es la 
base para definir el bien y el mal absolutamente? Todos sabemos que todas las 
naciones o individuos no pueden estar en el lado del bien. Debe de haber una forma de 
diferenciar entre que es el bien y que es el mal.  

Los jóvenes son propensos a decir: "Si estamos inclinados al mal es porque la 
sociedad y la gente que nos rodea son malas". Quieren descargar la responsabilidad en 
el mundo exterior. Se diga lo que se diga, Él mundo o la nación, tiene la forma de un 
conjunto de individuos, y al fin y al cabo todo lo referente a ellos depende la condición 
del individuo. Siempre es una cuestión de Si Él individuo está en el lado del bien o del 
mal, porque la sociedad se compone de individuos. Por muy bueno que sea el mundo 
entero, si tu como individuo eres malo, entonces la sociedad tiene un gran problema. 
Por muy malas que sean las circunstancias ambientales, si tú estás absolutamente en el 
lado del bien, no serás influenciado. La conclusión es que sólo si los individuos están 
en el lado del bien, la sociedad puede llegar a ser buena.  

Cada individuo tiene su propia opinión del valor, su propia opinión de la vida, su 
propia opinión de todo. Alguien que piensa que es influenciado por su sociedad se 
queja de lo que es la sociedad. Es naturaleza intrínseca de los seres humanos ser 
receptivos a las cosas que les deleitan y rechazar las que no les gustan. Si estás en el 
lado del bien e insistes en ser bueno, esto está bien. Pero si estás en el lado del mal e 
insistes en que eres bueno, esto es malo. Ya que las familias, sociedades, 
comunidades, naciones y mundo consisten de individuos, se pueden distinguir sus 
características de igual manera que se pueden encontrar diferencias entre individuos. 
Hay variedades infinitas.  

Además, como individuo, estás cambiando a cada momento. Lo que eres esta mañana, 
no lo eres esta tarde o noche. Del mismo modo, eres diferente de lo que eras en tu 
infancia, y aún vas a ser diferente de lo que eres ahora. Por tanto, no podemos 
llamarnos definitivamente a nosotros mismos buenos o malos en ningún punto, porque 
continuamos cambiando. Si nos encontramos siempre cambiando de acuerdo con el 
ambiente y circunstancias, entonces debemos dudar de nosotros mismos. Tenemos que 
ser escépticos acerca de la base individual para definir el bien y el mal.  
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Si nosotros como seres humanos hemos de definir qué es el bien y el mal no podemos 
fiarnos de nuestra propia definición, ya que también tendemos a estar centrados en 
nosotros mismos.  

Probablemente nunca hayáis experimentado estar presos. En prisión, cada criminal 
piensa que la sociedad es mala, y que él no ha hecho nada para ser condenado. 
Concluye diciendo que lo que ha hecho ha sido para hacer la sociedad mejor, o al 
menos para algún propósito honrado. Esto puede suceder a causa de que no aceptamos 
un modelo común de si una cosa es buena o mala. Sin embargo, una definición 
humana no puede durar mucho tiempo, no puede ser eterna. Aunque piensas que algo 
que has hecho no es correcto, cuando los demás advierten la equivocación cometida, 
no te gusta. Te complace, sin embargo, cuando la gente dice que has hecho algo 
bueno, aún cuando piensas en tu interior que has hecho mal. No podemos dar la última 
definición del bien y del mal nosotros mismos a causa de nuestro egocentrismo.  

La gente basa generalmente sus definiciones del bien y del mal en la conciencia 
humana. Pero aunque cada persona tiene una conciencia, Él modelo varía de una 
persona a otra. Si hay mil personas, hay mil variedades de conciencia. De acuerdo con 
tu modelo de conciencia puedes sentir que algo es bueno o malo. Pero ¿puede ser la 
conciencia humana el modelo absoluto para definir el bien y el mal?  

Además puedes ver cómo actúa la ley en una nación. Por obediencia o desobediencia a 
la ley, uno es tenido por bueno o malo. En América hay una constitución. En cualquier 
unidad de comunidad hay algún tipo de ley, incluyendo la ley tácita de la familia de 
cada uno. Pero Él propósito al asentar leyes en las naciones comunistas por ejemplo, y 
el propósito al asentar leyes en las democracias son enteramente diferentes el uno del 
otro. Al llevar a cabo el propósito nacional de acuerdo con la ideología comunista,  

ellos no se preocuparían lo más mínimo de usar cualquier medio. Pero en el mundo 
democrático no podemos ejercer leyes crueles para gobernar a la gente con su 
conformidad. Ya que estos dos poderes aspiran a propósitos en direcciones opuestas 
no podemos esperar que ninguno de ellos sea la ideología final que puede incluir a la 
otra. Podemos finalmente decir que no podemos confiar en que ninguna de las dos 
provea la meta final a la que todos los seres humanos estamos dirigidos.  

En el mundo están teniendo lugar cambios progresivos. Entonces podemos imaginar 
que algo de más alta dimensión (mas que la democracia o el comunismo) debe 
emerger para expresar el propósito universal. Cualquier cosa que esté vacilando, 
fluctuando o cambiando no puede ser tenido como nuestra última meta. El último 
modelo de bondad debe ser establecido como la meta a alcanzar por todos los seres 
humanos. De todos modos, ya que estamos viviendo aparte semejante último bien, es 
difícil dirigirnos nosotros mismos hacia la meta última y real. Cualquier individuo 
debe ser primero capaz de tener una base sólida del bien, para ir derecho hacia la meta 
del bien. Por consiguiente, para que Él individuo progrese, debe ser establecido el 
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fundamento del bien en el nivel individual. No es tarea fácil. En este mundo, cualquier 
individuo, familia o nación puede estar en la posición de enemigo hacia los otros. 
Estamos constantemente enemistados con los demás, interior y exteriormente. Por 
tanto, no podemos tomar ninguna base establecida previamente como la base última 
para la definición del bien. No puede ser definido de esa forma. Supongamos que 
existe lo que parece ser una definición del bien. A la gente que está en un lado puede 
agradarle esta explicación, pero a la gente del otro lado puede oponérsele. 
Necesitamos un modelo que ambos lados puedan reconocer. El criterio básico para la 
definición del bien no debe ser del tipo que pueda oponérsele uno de los dos. Debe ser 
de tal naturaleza que ninguna de las dos partes pueda negarlo, sino que ambas puedan 
reconocerlo y ponerse de acuerdo. Entonces podemos llegar a la conclusión, con toda 
la seguridad, de que una definición del bien debe ser capaz de obtener igual o global 
reconocimiento por toda la gente del mundo. ¿Cuál es entonces la naturaleza de tal 
definición? Una definición que proviene del egocentrismo y del interés propio, o que 
está basada en un parcial punto de vista, nunca puede ser aceptada como la final.  

La Definición De La Bondad  
Entonces podemos decir que Él bien es emplear tus esfuerzos para obtener algo o 
hacer algo por el bien de los demás, para algo más grande o mejor que Él individuo. 
Esta es una definición segura. Si esto es verdad, entonces todo el mundo vendrá a 
tener la misma opinión. Aún Japón y América, por ejemplo, si estuviesen en la 
posición de enemigos el uno hacia el otro, no podrían oponerse a esta definición. En 
este caso los japoneses podrían decir que es por los Estados Unidos por quienes 
actúan. Y los Estados Unidos podrían decir que Ellos están haciendo tal o cual cosa 
por Japón. Conforme a la ética humana podemos decir que cuando se hacen buenas 
obras por los demás, es bueno. Finalmente, podemos decir que Él bien es actuar en 
beneficio de otra gente, y no para uno mismo.  
Con esta definición podemos determinar si nosotros como individuos, familias, grupos 
o naciones, somos o buenos o malos. Podemos decir que algo que es hecho para los 
demás es siempre bueno. Si  

alguien niega esto, entonces no existiría la palabra "bien". Cuando decís que alguien es 
bueno, entonces, sin excepción, esa persona está haciendo algo que beneficia a los 
demás. Por otro lado, si esa persona está haciendo algo para su propio bien, a expensas 
de los demás, podéis inmediatamente decir que esa persona es mala. El objetivo de un 
buen individuo, buena familia o buena unidad de sociedad es hacer cosas para los 
demás.  

Entonces ¿cuál es la base para definir el bien y el mal? ¿Dónde se halla? No existe en 
el mundo externo sino dentro del individuo, en ti mismo. En el caso de que alguien 
esté haciendo algo para ti, esa persona está en la posición buena, no tu. Para que tu 
seas bueno debes ser el motivo y origen de llevar a cabo buenas obras. No importa lo 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   265  

bueno que tu ambiente pueda ser, esto no quiere necesariamente decir que tu seas 
bueno.   

La base de la definición del bien y del mal se halla en ti mismo. Todo empieza en ti 
mismo como individuo. Si estás haciendo cosas por los demás se te puede llamar 
bueno. He usado muchas palabras, pero la definición es muy simple, y la gente del 
mundo aún no han comprendido esto totalmente. Puedes decir libremente cosas y 
hacer cosas, pero si las haces por ti mismo, no eres bueno. Por muy bonita que sea una 
canción que estés cantando a alguien, si lo estás haciendo codicioso de sus alabanzas o 
por envidia de otros, no eres bueno. Si haces algo por arrogancia, por orgullo de ti 
mismo, no estás haciendo las cosas totalmente buenas. La arrogancia no tiene nada de 
bondad.   

Aún cuando duermes, si lo haces por ti mismo y piensas: "He trabajado más que los 
demás y merezco descansar", entonces en este caso no eres bueno. Todos pueden 
pensar que la libertad es más que la vida, pero si disfrutas de la libertad por codicia y 
por tu provecho, estás obrando mal. Entonces es importante que seamos capaces de 
comprender qué es bueno y qué es malo.   

Vamos a dar un ejemplo en el caso de Japón (hablando a los miembros japoneses 
presentes). Si Japón sigue siendo económicamente poderoso, si los japoneses siguen 
desarrollando su vida económica por el objetivo de vuestro propio Japón, merecéis el 
título de "animal económico". Al final vais a ser el enemigo de los demás pueblos del 
mundo. Si los japoneses hicieran su riqueza para el beneficio del mundo entero, 
aunque toda la gente del Japón tuviese que perecer al hacerlo, su espíritu perduraría y 
permanecería. Nunca perecerían si viviesen de esta forma. Aún si cayeran de nuevo en 
la pobreza otra vez actuando de esta forma, la gente de las demás naciones les 
ayudarían porque habían estado trabajando para ellos.   

En este mundo cuando os queréis casar, buscáis a alguien que vaya a ser bueno para 
vosotros. Esa persona está en la posición del bien porque va a hacer algo por vosotros. 
Nadie quiere una persona egoísta. Vosotros sabéis muy bien que si hacéis algo por 
vuestra esposa, sois una buena persona. Y si él o ella te sirve o hace cosas por ti, tu 
estas dispuesto a hacer buenas obras en respuesta. Si queréis servir a otra gente, y si 
ambos tenéis esta actitud, entonces tu familia será bienvenida. Por consiguiente, si 
queréis servir a vuestra esposa y hacer algo por vuestra pareja, ganaréis algo a cambio. 
Sin embargo, si ambos sois codiciosos, entonces ninguno recibirá el afecto del otro. 
Todo se desvanecerá. Entonces llegamos a la conclusión de que Él bien prosperará e 
incrementará mientras que Él mal disminuirá o morirá.   

Entonces ¿estáis dispuestos a ser buenos o malos? En el mundo todos querrían ser 
buenos. No hay una sola persona que sueñe con estar arruinada. Si realmente 
supiestamosmos que cuando obramos el bien prosperamos nosotros mismos, no habría 
nadie que no siguiese el camino de la bondad. El bien perduraría por siempre.  
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El modelo del bien debe ser algo realmente eterno y único. Quiero que tengáis una 
clara comprensión de qué es el bien. Debéis estar viendo cosas por los demás, no por 
vosotros. Vuestros oídos deben prestar atención y escuchar todo para los demás, no 
para vosotros. Debierais charlar, obrar y usar todos vuestros cinco sentidos por los 
demás, y no por vosotros mismos. Si encontraseis a alguien viviendo así, anhelaríais 
estar con esa persona, incluso verla - todo lo de ella, sus ojos, su nariz, su boca, su ser 
entero. Sentiríais gran afecto por esa persona. El fruto de las buenas acciones será el 
afecto de los demás y buenos éxitos. Si encontráis una persona haciendo cosas por sí 
misma, diciendo y pensando cosas por su propio beneficio, no habrá nada semejante a 
amor funcionando o surgiendo a su alrededor. Si vosotros amáis lo más mínimo a esta 
clase de personas, con el tiempo lo lamentaréis.   

La definición del bien que hemos dado debe estar de acuerdo con la historia y las 
situaciones mundiales presentes, así como con la vida de las futuras generaciones. 
Continuara siendo verdad.  Debo decir repetidamente que vuestros ojos no han sido 
creados para vosotros mismos. Los ojos son para ver algo objetivo. Charláis porque 
tenéis con quien charlar. No podéis decir que sois felices sin nadie a vuestro alrededor. 
Cuando yo hablo, si vosotros en la posición de objeto sois felices escuchándome, yo 
llego a estar cada vez más elevado en espíritu. Cuando estoy hablándoos 
anhelantemente, y no me escucháis atentamente, pierdo mi espíritu, y no quiero hablar 
por más tiempo. Incluso cuando tocáis algo ¿os agradaría más tocar vuestra mano o 
tocar la mano de vuestro amante? Querríais tocar la piel de vuestro amante mejor que 
la vuestra. Entonces no es correcto pensar que tenéis vuestros cinco sentidos para 
vosotros mismos, existen para los demás.  

¿Por qué las cosas buenas deben realizarse en beneficio de otra gente? Al principio 
posiblemente pensaréis: "No me gusta la idea de tener que trabajar para los demás con 
el fin de ser llamado bueno. Si pudiese hacer cosas para mí mismo, y que pensasen 
que soy bueno, sería maravilloso''. Hemos nacido así, no hay más remedio.   

Hemos sido creados para los demás. Por ejemplo, cualquier ser masculino no está 
creado para sí mismo, sino para el sexo opuesto. El hombre fue creado para la mujer. 
Imaginaos una chica hermosa.  

¿Querría vivir siempre con otra chica hermosa? No, buscaría un hombre guapo, y 
pensaría que su belleza es para ese hombre. Si hay dos chicas guapas viviendo juntas, 
más que atraerse la una a la otra, se repelerían. Suponed que hay sólo un hombre para 
las dos hermosas chicas, y que es una persona sin atractivo. No obstante ambas 
mujeres querrían a ese hombre por marido. Nuestra conclusión es que hombres y 
mujeres han nacido los unos para los otros.   

El verdadero motivo de Dios al crear al hombre fue para el beneficio de la mujer, y a 
la mujer para el beneficio del hombre. Siendo esto verdad, podemos con toda 
seguridad decir que cuando hacemos algo por los demás, eso es definido 
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absolutamente como bueno. Cuando decimos que una familia es feliz, ese hogar es el 
lugar donde la pareja está viviendo en buena armonía el uno con el otro, no luchando. 
Cuando tuviesen hijos, estos pensarían que sus padres son los mejores en el mundo 
entero. Si una pareja viviese en perfecta armonía el uno con el otro, su familia sería 
tenida como la mejor del vecindario, de la comunidad y de toda la nación.  

El Origen Del Bien  
Dios creó al hombre por amor, por bondad. El bien es algo que existía antes de nuestro 
nacimiento. Entonces también después de nuestro nacimiento, Él motivo de nuestras 
acciones por los demás es siempre repetidamente hacer el bien. Entonces ¿por qué el 
bien se define como las cosas hechas para los demás? ¿Quién hizo las cosas así?   
Cuando el hombre fue creado ¿llegó a existir tal como es todo a causa de sí mismo, 
con esa ley de bondad dentro de él? El motivo no vino de sí mismo. Alguna Realidad, 
algún ser de más alta dimensión lo determinó. Ese Algo, esa Realidad dijo: "Haya un 
hombre, haya una mujer", y ese Ser hizo a las dos partes para el bien.  

Ningún resultado puede surgir sin causa. Cuando pensamos que Él Ultimo Ser 
estableció la base del bien en el principio, entonces podemos decir con seguridad que 
la Primera Causa o Realidad era buena. Llamémosle como la llamemos, ese Ser debe 
ser el último Bien. El hombre comenzó a llamarlo Dios. ¿Qué es Dios? ¿Cómo es El?   

Ya que Dios creó al hombre para los demás, entonces Dios debe estar obrando para el 
hombre. Ya que Él es la Causa y nosotros somos el resultado de su creación, entonces 
la Causa debe ser algo parecido al resultado. Si Dios existe debe estar viviendo en 
beneficio de algo o alguien diferente a Sí mismo. En la sociedad humana también, 
cuantas más cosas hagas por los demás, más bueno llegas a ser. Si te mantienes 
haciendo esto, haciendo cosas por los demás, te acercarás cada vez más al punto 
central -Dios. En una comunidad, si haces cosas por la gente, a la larga llegaras a ser 
el líder de esa comunidad. Incluso forzado, poco dispuesto a estar allí, una fuerza te 
conducirá al punto central. Cuando elegís a vuestro presidente, senadores o 
congresistas, querréis escoger a alguien que haga algo por la gente de la nación. Si es 
la clase de persona que no actúa para servir a los demás, sería un dictador, y no 
querríais que ocupara tal posición.   

Si hay una persona que va a hacer cosas por los demás por toda la eternidad, sin 
cambiar nunca, entonces va a ser el personaje central que conduzca a la gente con él a 
través de la eternidad, si hay cualquier Ser cualquier Realidad que va a hacer algo por 
el universo, llegará a ser el punto central por la eternidad, y este es Dios. Podemos 
llamar a esta clase de Dios el verdadero Dios y el Modelo de bondad real y eterno. 
Dios creó al hombre a Su imagen y semejanza, entonces, originalmente, hemos sido 
creados para servir a los demás. Si continuamos haciendo esto por la eternidad, 
podemos decir que somos templos de Dios, asemejándonos a Él.   
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Dios al crear el universo, lo hizo para el hombre. Del mismo modo, cuando creamos 
cualquier cosa debemos hacerlo para los demás. Por muy bonita que puedas tener la 
voz, si todo lo cantas para ti mismo, sin nadie a tu alrededor para escucharte, no eres 
realmente feliz. Lo mismo se aplica cuando bailas. Quieres bailar para los demás, para 
que te vean y participen contigo cuando bailas. Entonces la palabra "felicidad” Puede 
asumir un significado cuando hay alguien más para apreciarlo.   

La paz es también así. La paz, la igualdad, cualquier virtud, no puede realizarse todo 
por sí mismo. La libertad tampoco es algo que puedas disfrutar por ti mismo. Cuando 
estás solo, no hay nada que puedas llamar valioso o feliz. Debe haber un propósito 
para ser libre, equitativo, idealmente feliz. Así debes tener un objeto para ser feliz 
realmente. Si tienes tu objeto y si hay acción reciproca, entonces hay movimiento 
circular. Si la acción de dar y tomar está haciendo un movimiento circular, si gira con 
intensidad suficiente, resultará una acción tridimensional. No existe realmente frente o 
dorso, derecha o izquierda, es como la rotación axial de un plano cuando gira a tanta 
velocidad como para formar una completa unidad.   

La unificación tampoco puede realizarse por sí misma. Debe haber algo en la posición 
de objeto para ser unificado. Si aquellos que están en las posiciones de sujeto y objeto 
trabajan a solas, la acción no puede realizarse. Ahora sabemos claramente que Dios 
creó al hombre para pensar, hablar y actuar por los demás. Sabemos que todo 
pertenece a Dios. Dios desea a alguien a quien pueda dar todo lo que Él tiene. Todas 
las cosas que Dios posee son para el mundo entero. Si Dios encontrase a alguien que 
estuviese dispuesto a hacer cosas por el mundo entero, Dios estaría dispuesto a darle 
todo lo que tuviese a esa persona. Dios se complace en dárselo a esa persona. No se 
siente forzado.   
El comienzo de la relación del hombre con Dios fue así. Dios estaba deseoso de dar 
todo lo que tenía al hombre y el hombre estaba deseoso de devolver todo lo que tenía a 
Dios. Si este tipo de relación se hubiese establecido permanentemente por todos los 
individuos del mundo, Él mundo entero estaría en bella armonía. A Dios como centro 
de tal armonía le agradaría vivir en la sociedad humana.   

Por muy modesto que sea un hombre, querría ser el centro del mundo, si tuviese tal 
posibilidad. Cuando el hombre encuentra a Dios o Ultimo Ser quiere poseer a ese ser o 
a esa realidad enteramente para sí mismo. Somos tan avariciosos como para no querer 
compartir a este ser con los demás. Pero nosotros estamos en la posición de "menos". 
Es decir, somos algo así como una vasija para contener lo que viene de Dios. Así pues, 
si eres una gran vasija, redonda y perfecta, Dios la llenara. Debe haber individuos 
perfectos, familias perfectas, naciones perfectas y un mundo perfecto. En el nivel más 
amplio el hombre perfecto llega a ser el personaje central. Dios desearía darle a esa 
persona todo lo que tuviese. Dios tiene que encontrar a esta clase de persona. Si tal 
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persona no se puede encontrar, Dios la recreara, y la enviara al mundo, porque Él está 
buscando dar todo lo que tiene a la humanidad a través de este canal.   

La caída humana surgió de la codicia del hombre y del arcángel. No solamente el 
arcángel, sino que también Adán y Eva querían tener cosas para ellos mismos. Esto 
causó la caída. La naturaleza intrínseca de Dios era el desinterés en hacer las cosas 
para los demás. Pero en vez de multiplicar la naturaleza de Dios, los seres humanos 
después de la caída comenzaron a hacer las cosas en la forma opuesta, por su propio 
provecho. Nosotros somos precisamente los descendientes de los antepasados caídos. 
Por tanto, somos la forma contraria de lo que Dios se propuso que fuéramos.   

Aunque nuestra naturaleza intrínseca es algo bueno, estamos más inclinados a hacer 
cosas malas. Hay una voz en nuestra conciencia, diciéndonos que hagamos cosas para 
el bien de los demás. Pero en alguna gente, sin embargo, la conciencia les aviva a 
hacer cosas para ellos mismos. En general nuestras conciencias están más unidas a 
Dios que nuestros deseos y demandas carnales. Si sabéis que hay una frontera entre el 
bien y el mal, entonces ¿pensáis que habéis atravesado la frontera para uniros a lado 
del bien? Vosotros mismos sabéis muy bien la respuesta. No tenéis que aplicar la ley 
constitucional o cualquier otra clase de ley para decidirlo. Podéis inmediata y 
correctamente determinar si estáis en el lado del bien o del mal. Interiormente, sabéis 
como distinguir el bien del mal. Por tanto, debéis apartaros del mal y cultivar el bien 
dentro de vosotros. El egoísmo, Él centrarse en sí mismo - estos son vuestros mayores 
enemigos. Debéis ser capaces de resistir a estos poderes, y debéis estar listos para 
hacer cosas para los demás. Poned vuestro máximo esfuerzo en hacer cosas buenas, y 
llegaréis a pareceros a Dios. Entonces os agradara lo que estáis haciendo, y Dios se 
agradara de vosotros.  

El Papel De La Religión  
Dios estableció muchas religiones en el mundo porque quería conducir a la gente a 
lado del bien, a través de enseñanzas religiosas. Si reconocéis el hecho de que hay 
muchas religiones conduciendo a la gente a lado del bien, no podéis negar que Dios 
está obrando detrás de las escenas de la historia. Esto es indudable. Dios existe. Ya 
que Dios es absoluto, omnisciente y omnipotente, debe ser posible restaurar la 
posición original.   

Hubo un propósito para la creación del hombre dado por Dios. Entonces Dios nos 
ayudará a realizar ese propósito original. Si no somos capaces de hacerlo, Él propósito 
entero de la creación será anulado. Dios no puede establecer su Reino en la tierra, sin 
obrar a través del hombre. Dios mismo creo el mundo y cualquier cosa es buena para 
el hombre. Entonces el hombre debe ser capaz de establecer Su Reino en la tierra. 
Entonces la esperanza de Dios es encontrar a un hombre con la personalidad del 
Ultimo bien, que pueda establecer para El, Él Reino de Dios en la tierra.   
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Si hay una ideología, una doctrina, un "ismo" o una religión que va a cumplir esta 
misión de establecer el Reino de Dios en la tierra, Dios confiará en el grupo que 
abrace tal forma de pensamiento. Dios está en la posición de Sujeto último o cósmico, 
entonces El querría a una persona de este valor, de Su dimensión, para obrar a través 
de ella; una persona de tal cualidad es lo que Dios desearía tener. En el lado de Dios 
no hay fronteras nacionales. No hay discriminación entre individuos. Cualquier 
individuo tiene igual derecho a clamar a Dios y a tener igual valor. Debe llegar a 
existir un individuo o un grupo de gente que piense del mismo modo que Dios. Se 
asemejarán a Dios, y deben restaurarse a sí mismos a la posición original. Hay muchos 
países en el mundo, pero ninguno de ellos está completamente de acuerdo con la 
voluntad de Dios. Hay muchos grupos religiosos existentes en el mundo, pero ninguno 
de ellos está a la altura de Su modelo. Por consiguiente debe aparecer un grupo de 
gente bajo un punto de vista religioso o una ideología que esté de acuerdo con la 
voluntad de Dios. Dios está muy ansioso de encontrar a tal gente, a tal nación.   

Debemos reconocer que nosotros mismos estamos aquí para llevar a cabo la misión en 
beneficio de la humanidad entera, por la voluntad de Dios. Con esta confianza 
inundando nuestras mentes, debemos ser suficientemente bravos y valientes como para 
superar cualquier dificultad. Si continuamos, todo el destino celestial estará de nuestra 
parte, y nos empujará hacia adelante. Más pronto o más tarde alcanzaremos nuestra 
meta, y entonces seremos uno con Dios mismo. Si estamos en la posición de objeto del 
último Sujeto, Dios, entonces estamos situados en el punto central del universo. Y 
todo el universo está destinado a acercarse y unirse con nosotros.  

Si estás en esta posición, eres el centro de ti mismo como individuo, de tu familia, de 
tu tribu, de tu nación y del mundo. La esencia de Dios, o el corazón de la bondad 
inherente en Dios vendrá a través de ti como un eje para hacer girar a todo el mundo. 
Ya que estás haciendo todo esto por los demás, estás en el punto central, y ya que estás 
en el punto central, eres la base del bien. Dios obrará a través de ti para mover el 
mundo. No tendrás nada que ver con la base del mal. En ese caso estás haciendo cosas 
de acuerdo con el propósito del principio de la creación. Eres el instrumento que lleva 
a cabo la voluntad de Dios, y estás gozando del valor del hombre que Dios creó 
originalmente. Tomando esta responsabilidad para ti mismo, llegas a ser indispensable 
para Dios, y estás naturalmente situado en la posición central. Vas a ser la base del 
bien; no tienes que ver nada con el mal. Esta es la clase de persona que Dios desearía 
tener.   

Entonces, si estás dispuesto a comer y dormir, y a hacer todas las cosas por la 
humanidad, nunca puedes ser invadido por el poder del mal. Para algunos puede tomar 
toda la vida llegar a ser hombres de tal personalidad, pero si conocemos el Principio, 
queremos ser esta clase de persona. Queremos fundar esta clase de personalidad en 
nosotros mismos en siete años, o si es posible en un año o menos. Aunque tengamos 
que pagar un tremendo precio de indemnización, queremos tomar este camino. Si 
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queréis ser esta clase de persona, tendréis que sufrir en gran cantidad. Debemos estar 
listos para ir a través de cuanto sea necesario.   

Hay egoísmo e individualismo en los Estados Unidos y en el mundo de hoy. En el 
medio de todos los problemas debemos llegar a ser el corazón de esta sociedad, 
limpiando todo lo feo. Hay una gran pretensión delante de nosotros. Vamos a atacar 
todo lo malo y conducirlo fuera de este país y del mundo. Según la definición que 
hemos dado, estamos seguros de que podemos vencer a las fuerzas del mal de este 
país. Si trabajamos enérgicamente tendremos éxito. Queremos llevar a cabo la 
tradición de nuestro Padre Celestial. Dios ha estado trabajando a través de los 6.000 
años bíblicos de historia providencial, día y noche sin descanso, por toda la 
humanidad. Si hemos heredado Su voluntad ¿no podemos hacerlo nosotros? ¿Se ha 
quejado Dios de que ha tenido que trabajar tan duramente? Él sabe que por muy 
grande que sea la dificultad por la que ha tenido que pasar no es nada comparado con 
lo que finalmente habrá sido alcanzado. Entonces tenemos que asemejarnos a Él, y 
luchar para alcanzar la meta.   
Ya que Dios es omnipotente y nosotros asemejamos a Dios, si dejamos algo sin hacer 
es porque no hemos luchado suficientemente. Si hemos luchado de todo corazón para 
alcanzar la meta, no es posible la desesperación, aflicción o queja. En vez de esto, 
verteríamos toda nuestra energía, todo nuestro ser en esta causa, y tendríamos éxito. 
No existe nada malo en el lado de Dios. Solamente es posible el progreso, solamente 
es posible la victoria en el lado de Dios. Si sabéis realmente que habéis heredado esta 
clase de tradición de Dios como Sus hijos, entonces no podéis quejaros ante El de lo 
que tengáis que hacer. Es imposible. Debemos estar indignados ante la existencia del 
mal, y querer extirpar sus últimos restos. Sobre la base sólida de bondad que Dios ha 
establecido para nosotros, queremos eliminar todo mal del individuo, de la familia, de 
la sociedad entera. Después de apartar los malos elementos de nosotros mismos, 
debemos purificar el mundo entero.   

Debéis de estar dispuestos a ser alguien que se eche a la espalda la responsabilidad de 
purificar el mundo, promoviendo la bondad, no teniendo nada que ver con el mal. 
Quiero que seáis así, y tengo confianza en que vais a cumplir vuestra misión.  

En atención a que estáis en el lado del bien, heredando la tradición de Dios, quiero que 
hagáis las cosas por la gran causa de Dios, purificando toda la humanidad. Esta, siendo 
la nación conductora del mundo, es en la que vais a trabajar. Os quiero victoriosos 
para esta causa.  
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SEGUNDA SESION INTERNACIONAL DE ENTRENAMIENTO  

1973.02.20 - El Maestro Habla De La 
Restauracion Del Corazon (Shim Jung)  
(Traducido por Mr. Won Pok Choi)  
  
"Shim jung'" significa corazón en coreano, pero es muy difícil traducirlo. Significa 
algo más que corazón. Significa corazón, sentimiento y amor profundo, todo junto.  
En el curso de la restauración recorremos un camino inverso a la causa de la caída del 
hombre. Entonces, ¿cuál es el modelo de nuestra restauración? ¿a qué estamos 
obligados? Necesitamos volver al estado original antes de la caída. Nosotros mismos 
no podemos hacerlo todo. Ante todo debemos unirnos completamente con Dios. 
Debemos llegar a unirnos con nuestra ofrenda. Podemos alcanzar a Dios a través de 
nuestra ofrenda. A causa de la falta de fe de nuestros primeros  
antepasados, para seguir nuestro camino de restauración, tenemos que restaurar 
primero nuestra fe en Dios. Debido a la caída el hombre se perdió substancialmente. 
Así pues, en el curso de la restauración, debemos restaurarnos en la base substancial 
luchando contra Satán.  
Cuando hablamos de nuestro corazón, queremos decir el corazón antes de la caída 
humana. Para restaurar nuestro corazón, los sentimientos afectivos del corazón, 
debemos volver al estado original antes de la caída.  
Este corazón debe superar el corazón satánico. Para vencer a Satán, debemos ser 
capaces de separarnos de él. Debido a la caída los hombres fueron arrastrados a lado 
satánico, a lado del arcángel. El arcángel, quien sedujo al hombre, estaba primero en la 
posición de siervo del hombre. Para que podamos restaurar esto, debemos conseguir 
que nuestro corazón o afecto supere al de lado satánico. Tenemos que restaurar el 
nivel de nuestra fe. Este nivel también debe ser superior al de nuestros primeros 
antepasados y al que obtuvieron los santos y los profetas del pasado. Nuestra fe no 
debe ser como la que oscilará o variará a causa de componentes satánicos. Dios 
quisiera que tuviestamosmos un nivel absoluto de fe. Nuestra fe debe superar a la de 
otra gente en el mundo. La actitud de nuestra fe debería ser incambiable, única y 
eterna. Si hay poder satánico a nuestro alrededor, querrá poner obstáculos en nuestro 
camino. Por lo tanto, debemos adelantarnos a este poder a pasos agigantados.  
Debemos ser capaces de lograr que Satán piense "esta gente tienen una fe tan fuerte, 
que no podemos detenerles en su camino". Así debe ser nuestra fe. Debemos ser 
capaces de creer lo que la mayoría no puede creer. Sólo después de haber hecho todo 
esto con nuestra fe, podremos elevarnos hacia el deseado corazón. Necesitamos 
restaurarnos en la base substancial y para hacer esto tenemos que subyugar a Satán en 
la base substancial. Hay dos lados en el mundo satánico: el nivel espiritual y el nivel 
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físico. Así, Él poder satánico tiene soberanía sobre todas las cosas en el nivel físico y 
espiritual. Para vencer a Satán, incluso en el nivel individual, tenemos que luchar con 
Satán y vencer a este poder. Haciendo esto en el nivel familiar, estamos representando 
a todos los individuos, a todas las familias de la nación y a todas las naciones del 
mundo.  
Como sabemos bien, cuando cayeron nuestros primeros antepasados, cayeron en la 
etapa de crecimiento. Entonces perdieron todas las etapas anteriores por su falta de fe. 
Así pues, tenemos que restaurar aquellas. Cuando se invadió o anuló su esfera del 
corazón, no lo hizo solo Adán, sino que Eva cooperó con él. El Principio Divino nos 
enseña que tenemos que restaurar nuestra fe, y entonces restaurar nuestra propia 
sustancia; solo después de haber hecho esto podemos alcanzar la esfera del corazón. 
Todo esto no se puede hacer sólo por nosotros. Un hombre en la posición de Abel 
debe ser capaz de subyugar o absorber a aquellos en la posición de Caín. Y uno en la 
posición de Adán debe unirse con una en la posición de Eva. Estos dos representan el 
papel de padres de las posteriores generaciones de Caín y Abel juntos. Sólo cuando 
Adán y Eva estén unidos, podrán avanzar por la etapa superior a la etapa de 
crecimiento. Después de haber sobrepasado la etapa de crecimiento, se está 7 años más 
para atravesar la etapa de perfección. Incluso, aunque podáis ser bendecidos en santo 
matrimonio, Ello significa que solamente habéis alcanzado el último grado de 
crecimiento. No significa que hayáis alcanzado el último grado de perfección. Después 
de que hayáis alcanzado el estado de perfección, nunca podréis ser invadidos por el 
poder satánico. Cuando cayeron los primeros antepasados humanos, no cayeron de la 
etapa de perfección, sino de la etapa de crecimiento. Así, cuando estéis bendecidos, 
solamente estáis en esta etapa. Cuando cayeron, no podemos decir que cayeron de la 
etapa de perfección, porque allá no debería existir la invasión de Satán. Después de 
que hayáis ganado todo esto, no podréis ser nunca invadidos por Satán.  
Cuando el Mesías venga, se apoyará en el fundamento establecido por el mundo 
cristiano. Este fundamento está establecido en el nivel de la etapa de crecimiento. 
Cuando el Señor de la Segunda Llegada venga heredará lo que fue realizado por Jesús, 
y entonces va a cumplir lo que no fue completado por Jesús en el nivel físico. Así 
pues, antes del Mesías el camino de la perfección en el nivel físico no fue realizado 
completamente. Así pues, en la base física, e1 Mesías tiene que luchar contra el poder 
satánico hasta que venza sobre todas las cosas de tal manera que no haya invasión 
satánica. Y lo llevará también al nivel espiritual, para poder cumplir esto en el nivel 
físico y espiritual.  
Justamente como muestra nuestro título, tenemos que restaurar nuestro corazón; pero 
debido a la caída Dios perdió el corazón de sus hijos e hijas. En otras palabras, Dios 
no ha tenido la experiencia de amar al nivel de corazón que originalmente intentó. 
Para cumplir con su parte, Adán y Eva deberían haber sido bendecidos por Dios en 
santo matrimonio y deberían haber experimentado el amor santo en su familia. Para 
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llegar a unirse con el amor divino, hubieran sido amados por Dios, pero todas estas 
cosas fueron anuladas por la caída.                          
Deberían haber existido descendientes de los hijos de Adán a quienes Dios podría 
amar, formando con ellos las cuatro posiciones. Sin embargo, Él hombre ha visto la 
anulación del amor de los padres, del amor de los hijos y del amor matrimonial. Estos 
tres tipos de amor fueron anulados. Estos tres tipos de amor no vinieron etapa por 
etapa, sino que aparecieron a la vez. Entonces para restaurar estos tres tipos de amor, 
no necesitamos hacerlo etapa por etapa, sino que tenemos que restaurarlos a la vez. No 
podemos restaurar nuestro corazón sin ayuda del exterior. Nosotros en la posición de 
Adán y Eva debemos ser capaces de subyugar con amor a Satán, o traer a Satán al 
seno de Dios. En el principio, cuando Adán y Eva cayeron, fueron subyugados por 
Satán y tomados fuera de Dios. Si Adán y Eva no hubieran caído sino que hubieran 
alcanzado el nivel de perfección, podrían haber disfrutado de su amor mutuo y podrían 
haber alegrado al arcángel. El arcángel estaba en la posición de servir a Adán y Eva, y 
Adán y Eva en la posición de amar al arcángel. Por esta razón, en el curso de la 
restauración, Adán y Eva están en la posición de tener que restaurar a aquellos en la 
posición del arcángel. A no ser que hagan esto no podrán volver en su posición 
original. A la luz de este principio, sabemos que la era del Antiguo Testamento es la 
era en el nivel del arcángel. En la era del Antiguo Testamento se ofrecía sacrificios a 
Dios. Estos sacrificios eran la condición para restaurar el nivel del arcángel. Al hacer 
esto, ambos, Él sacrificio y las personas que lo hacían, tenían que llegar a unirse. 
Desde la caída del hombre, la sangre satánica corre por las venas humanas. Así pues, 
Él hombre debería aprender a quitarse la sangre satánica. Por consiguiente, la ofrenda 
debería ser cortada por la mitad, en lugar del hombre.  
De esta manera, llegando a unirse con el sacrificio, podían cumplir esta condición.  
Durante los 400 años de historia de Israel Dios ha preparado a los hombres para que 
hicieran sacrificios ante El. Después de haber escogido a la nación de los israelitas, Él 
mandó al Mesías. Si Jesús estaba en la posición del Hijo de Dios, Él fundamento de la 
nación escogida de los israelitas, establecido por Dios, estaba en la posición del 
arcángel que había cumplido su misión. Si la nación escogida de los israelitas hubiera 
llegado a unirse con el Hijo de Dios, Jesús, esto habría significado que Él Hijo de Dios 
y el pueblo en la posición del arcángel llegarían a unirse, y desde entonces la próxima 
etapa de la restauración podría haberse cumplido. En otras palabras, debido a la caída 
humana, Satán tomó todas las cosas en el nivel individual, familiar y nacional. Por 
consiguiente, en el tiempo de Jesús todas esas cosas tenían que ser restauradas. Si la 
nación escogida de los israelitas hubiera cooperado con Jesús, podrían haberse 
colocado en la posición de la nación restaurada, separada de las manos de Satán. En el 
principio, debido a la caída humana Satán tomó individuos y desde entonces sus 
descendientes estuvieron en la esfera satánica. Esto significa que se ha perdido la 
familia y la nación de Dios, ya que Satán tomó posesión de todas esas cosas. Por lo 
tanto, en el curso de la restauración, si la nación elegida de los israelitas hubiera 
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cooperado con Jesús, podrían haber tenido la misión de restaurar todas esas cosas de 
las manos de Satán a las manos de Dios. Entonces los israelitas podrían haber ayudado 
a localizar a la esposa de Jesús, quien tenía que estar en la posición de Eva. Deberían 
haber hecho al menos todo esto.  
Como Jesús estaba en la posición de Adán, no teniendo en sí pecado, si hubiera tenido 
su esposa con él, podría haberse colocado en la posición del primer antepasado no 
caído, no teniendo nada que ver con el pecado. A partir de entonces, podría haber 
comenzado su misión de restaurar el mundo. Todas estas cosas deberían haber 
ocurrido en la vida de Jesús. Sin embargo, no pudo encontrar a su esposa.  
Toda su misión fue anulada y fue destinado a morir en la cruz.                  Debido a la 
crucifixión de Jesús, los cristianos no han conseguido la etapa de perfección en el 
nivel físico y espiritual.  
Después de 2.000 años de historia, desde la muerte de Jesús, nosotros hemos 
alcanzado este punto. Las Iglesias cristianas en el momento presente están solamente 
en la posición de los primeros israelitas. Aún no han alcanzado el nivel que los 
israelitas habían alcanzado. Su misión es grande debido a lo mucho que tienen que 
cumplir. Debemos repetir que Él mundo cristiano no ha alcanzado del todo el nivel de 
los primeros israelitas en el tiempo de Jesús. Por consiguiente, en el fin de los siglos, o 
los Últimos Días, debe aparecer un grupo de gente que cumplan el nivel del segundo 
Israel.  
Cuando esta gente cumpla su misión, abrirán el camino para el próximo nivel del 
Tercer Israel. Debido a que en los días de Jesús los primeros israelitas no cumplieron 
su misión, la culpa es de la nación escogida. Sin embargo, Jesús también tenía una 
responsabilidad que cumplir.  
El Señor de la Segunda. Llegada es la persona que tiene que cumplir la misión 
abandonada por Jesús en el nivel físico y espiritual.  
Que Él Señor de la Segunda Llegada cumpla o no su misión depende solamente de que 
pueda o no llevar a su gente al nivel de los primeros israelitas; en el nivel físico y 
espiritual. En el tiempo de Segunda Llegada, Él pueblo preparado en el mundo 
cristiano debe ser capaz de devolver todo al  
Señor de la Segunda Llegada, servirle y creer en él. Si Ellos fallan en hacer esto, Él 
Señor de la Segunda Llegada debe recorrer esas etapas otra vez. Si Él pueblo cristiano 
del mundo establece el fundamento de la definitiva fe en Dios y en el Señor y cumple 
todo esto en el nivel sustancial, esperando que Él Señor venga, entonces el Mesías que 
llega por segunda vez puede cumplir su misión en el nivel horizontal restaurándose así 
mismo y restaurando su familia, su nación y el mundo. En el tiempo de Jesús el pueblo 
debería haberse unido con él en la fe y en la base sustancial. Entonces, Jesús podría 
haber llevado a cabo su misión en la nación y en el mundo con un corazón amante. 
Pero, como dejó sin cumplir esto, Él Señor de la Segunda Llegada debe hacerlo. La 
misión de Jesús era recibir a su esposa, debido a que estaba en la posición del Adán 
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perfecto tenía derecho a tener una esposa. Entonces, si este fundamento en el nivel 
familiar hubiera sido establecido en este tiempo, se podría haber continuado a partir de 
entonces con el próximo nivel de cosas sin invasión satánica. Si Jesús hubiera hecho 
todo esto y si los israelitas hubieran cooperado con él con una última y definitiva fe en 
lo que él hacía, y si todas estas cosas se hubieran restaurado en el nivel sustancial, 
entonces no hubiera existido nada que hubiera importado o causado problemas. En 
esta situación, si Jesús hubiera hecho todo esto, debería haber amado a aquellos que 
están en la posición del arcángel (la gente del mundo) pues él estaba en la posición del 
Adán restaurado que ha encontrado de nuevo a su propia familia. Tenía que conectarse 
al amor de Dios y amar a su esposa en la posición de Eva y amar a la gente de su 
alrededor que estaban en la posición del arcángel. Pero ya que  todo esto no fue 
cumplido, en el fin de los tiempos cuando el Señor de la Segunda Llegada venga se 
deberá repetir lo mismo. Si Él mundo cristiano coopera con el Señor de la Segunda 
Llegada, no tendrá él que realizar estas cosas otra vez. Pero ya que Él mundo cristiano 
está en contra de él, él va a realizar todas estas cosas de nuevo. ¿Qué ha estado 
haciendo nuestro movimiento desde la llegada de nuestros Padres? Debido a la 
reacción y persecución del mundo cristiano, nuestro Maestro tiene que pasar por todas 
las dificultades y penalidades, restaurándose así mismo en el nivel individual y 
restaurando su familia. Ahora solamente ha alcanzado el punto en donde ha restaurado 
la nación en el nivel espiritual. El mundo cristiano está en la posición de Caín y ha 
obtenido un cierto nivel de realización.  
Así pues, nuestro movimiento bajo el Padre, tiene que restaurar el nivel nacional y 
vencer al mundo cristiano que está en la posición de Caín. Es de gran significación 
que nuestro Maestro hiciera su aparición pública dando conferencias en siete ciudades 
en América y en dos países europeos. Esto era algo como una declaración de guerra 
contra todo el mundo. En este tiempo, si la audiencia hubiera reaccionado en contra y 
empezado la persecución, la significación no se hubiera cumplido. Pero, como aquella 
gente no se puso en contra de lo que é1 dijo, Él Maestro cumplió su propósito de 
solidificar su misión en el nivel espiritual y físico. Después de este momento, los 
cristianos del mundo se hubieran alzado siempre en contra de nuestro movimiento. 
Pero dando las conferencias públicas en todo el mundo no se enfrentó con ninguna 
oposición y por esto él pudo cumplir el fundamento mundial en el nivel espiritual. 
Como consecuencia de esto, en Corea, Él Sur y el Norte hablaron sobre iniciar las 
conversaciones entre las fuerzas divinas y satánicas. Así pues, hay una fórmula muy 
sólida y estricta para recorrer el curso de la restauración. La gente puede ir al reino de 
Dios celestial solamente pasando por el Reino de Dios en la tierra, y viviendo en él. 
No podemos asegurar que hemos alcanzado este punto, solamente hemos logrado 
establecer un fundamento a nivel nacional. Dando sus conferencias públicas a la gente 
del mundo estableció de alguna manera un fundamento de extensión mundial al nivel 
espiritual. Así pues, cumpliendo esto en el nivel físico y entonces juntando estos dos 
poderes en uno, él podrá alcanzar el mundo entero y restaurarlo.  
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El haberos traído a este país, desde el cual vamos a subyugar el mundo entero, tiene un 
objetivo. Este objetivo es subyugar al   mundo entero en el nivel físico y 
espiritual. De Corea vinieron nuestros Padres a este país y de muchos países europeos 
y también de Japón, nuestros hermanos y hermanas están aquí para trabajar por esta 
causa.    A 1a luz de esto, estamos en la posición del Maestro, vuestros Padres están en 
la posición de Jesús con sus discípulos. No sois todos de 12 naciones, pero él va a 
desarrollar esta teoría. Con el Maestro aquí en la posición de Jesús, vais a estar en la 
posición de sus 12 discípulos. Entre los años 1972 y 1974 todas estas cosas de la 
restauración deben ser cumplidas. Entonces habremos establecido el fundamento de 
extensión mundial. Que, aún no realizado, debe restaurar el nivel de nuestro corazón, 
Él nivel de nuestros afectos, sentimientos y fe en Dios.  
En un nivel individual, cuando pensamos nosotros mismos ¿hemos sido capaces de 
recibir el amor de Dios en la posición de sus hijos? ¿hemos estado alguna vez en la 
familia de Dios? ¡No! Aún cuando estamos casados ¿somos reconocidos por Dios y 
estamos en la posición de padres ante nuestros hijos, a quienes Dios pueda amar? 
Todas esas cosas no son nada a los ojos de Dios, así que nosotros tenemos que 
restaurar todas estas cosas, nosotros mismos, nuestro amor matrimonial y el amor de 
nuestros hijos. Tenemos una cosa por la cual debemos estar agradecidos y esta es que 
tenemos a nuestros Verdaderos Padres con nosotros en este momento en el 
movimiento de la Unificación. Los Verdaderos Padres están en la posición del Hijo e 
Hija de Dios, recibiendo el amor de Dios sin reserva y en la más completa extensión. 
Decís que estamos en la posición de los hijos de los Verdaderos Padres, pero en el más 
estricto sentido no es del todo así, porque los Verdaderos Hijos deberían heredar todas 
las cosas directamente de los Padres. Sin la caída, los verdaderos hijos de los primeros 
antepasados no caídos, los Verdaderos Padres, debían ser aquellos que nazcan de un 
linaje directo de sangre. Pero nosotros no estamos en esta posición. Habéis nacido en 
el mundo satánico, por consiguiente, nuestros Verdaderos Padres no están en la 
posición de tener que bajar a vuestro nivel para conseguiros; sino que por vuestra 
parte, debéis acercaros más y más a ellos y estar unidos a ellos y heredar todas las 
cosas que Ellos van a daros. ¿Comprendéis esto?  
En otras palabras, estáis en la posición del arcángel. En el mejor de los casos estáis en 
la posición del arcángel substancial habiéndoos restaurado en la posición del arcángel 
antes de la caída. Incluso sin la caída el arcángel estaba en la posición de tener que 
servir a Adán. En esta posición, tenéis que mantener una última fe en Nuestros 
Verdaderos Padres. Aquellos que estaban en la posición del arcángel tenían la misión 
de dar la bienvenida al Mesías y servirle. El Mesías tenía que venir, no estaban en la 
posición de no creer en él, estaban en la posición de creer en é1. El pueblo escogido, 
Él pueblo preparado debe estar en la posición del arcángel antes de la caída. Debéis 
estar en la posición del arcángel victorioso sobre e1 poder satánico, hasta que Satán se 
dé por vencido diciendo: "No puedo tratar con esta gente, me entrego a ellos". El 
arcángÉl fue creado en el principio por Dios, como alguien con el que Dios podría 
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consultar sobre el asunto de la creación del hombre. Se suponía que Él arcángel 
glorificaría y alabaría a Dios en la creación del hombre. Por consiguiente, Él arcángel 
estaba en la posición de alabar a Adán, pero también podría sentir envidia de él. Lo 
que somos, se lo debemos a Dios; así que como hemos estado disfrutando en el mundo 
satánico, debemos descartarlo y volver a Dios. Por lo tanto, debemos negarnos a 
nosotros mismos, debemos negar a nuestros padres, nuestra familia y nuestros amigos 
y cualquier otra cosa para volver a Dios, o devolver todas estas cosas a Dios. Cuando 
digo que estáis en la posición del arcángel significa que habéis nacido antes de la 
llegada del Señor de la Segunda Venida. El arcángel estaba en la posición de tener que 
servir a Adán mientras estaba en la niñez, atenderlo y cuidarlo hasta que alcanzara la 
perfección. En el transcurso de su misión aquellos que están en la posición del 
arcángel deberían haber servido a Adán mientras que estaba todavía en el vientre de su 
madre y después del nacimiento ayudarle hasta que alcanzara la perfección y deberían 
servirle desde entonces para siempre. Sin que hagáis esto no hay posibilidad de una 
perfecta restauración.  
¿De qué modo podéis restaurar esta posición? Aún tenéis a los hijos del Maestro para 
servirles. Considerando fue no habéis podido ayudar al Maestro directamente desde su 
infancia hasta su madurez. Vais a hacer esto con sus hijos y servirles hasta su 
madurez. Vosotros en la posición del arcángel estáis en otro sentido en la posición de 
Caín. Así que ahora necesitaríais ser el Caín restaurado. Desde el principio debido a la 
caída, la persona en la posición de Caín lucharía contra Abel y le negaría, pero ahora 
debéis cooperar con los hijos propios del Maestro y cuando Caín se una con los hijos 
de Abel, y lleguen a ser uno, podéis llegar a uniros con los Verdaderos Padres. Cuando 
lleguéis a uniros enteramente con sus hijos propios, los Padres os amaran como si 
fuereis sus propios hijos en vuestra madurez. Para hacer esto, debéis uniros en corazón 
y amor con sus hijos propios, uniéndoos en el nivel del corazón, restauráis el nivel del 
corazón en vosotros y estaréis en la posición de ser amados por los Verdaderos Padres 
como amarían a sus propios hijos. En otras palabras, para que seáis amados por los 
Verdaderos Padres debéis poneros en la posición de Caín y amar a sus propios hijos en 
la posición de Abel, en el nivel de un real afecto y corazón. Entonces, sois como una 
valla entre el mundo satánico y el mundo divino. Podéis impedir que Satán invada su 
familia o su esfera bajo Dios. Adán y Eva, llegando a unirse en la tentación satánica 
cayeron al principio; así el Maestro y la Madre al llegar a unirse y al uniros vosotros 
con ellos, podéis ser alzados. En este nivel debéis de ser capaces de experimentar el 
amor paternal, amor de nuestros Verdaderos Padres. Para experimentar el amor de 
nuestros Verdaderos Padres debéis estar en la posición de sus hijos y elevados por su 
amor.  
Habéis vuelto a nacer en el mundo del Principio Divino y al ser elevados por el amor 
de los Padres alcanzáis la madurez. Cuando sois bendecidos en santo matrimonio, sois 
realmente parejas reconocidas a los ojos de Dios. Durante vuestra vida debéis 
experimentar el amor de niño, Él amor de Dios y el amor de los Padres en la posición 
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de niño, y el amor conyugal en la posición de esposo y esposa. Entonces podréis 
repartir vuestro amor entre vuestros propios descendientes. Sólo después de haber 
experimentado estos tres tipos de amor, podréis alcanzar a Dios y estar en la esfera del 
amor de Dios. En el jardín del Edén antes de la caída había cuatro realidades: Adán, 
Eva, Él arcángel y Dios.  
Antes de la caída Adán era el primer antepasado; y el Señor, Él Mesías, está en la 
posición de Adán. Todos los seres masculinos están en la posición del Señor, mientras 
que los seres femeninos están en la posición de Eva, o su esposa. Además en otro 
sentido, los hombres están en la posición del arcángel, debido a que Ellos están 
viviendo en el mundo caído. En la relación triangular de nuestro Maestro como el 
Mesías y los hombres y mujeres, los seres masculinos están en la posición del arcángel 
mientras que Él Maestro está en la posición de Adán. Los miembros femeninos están 
en la posición de Eva. Así pues, él está más cerca de los miembros femeninos y a 
través de ellas llegará a quienes están en la posición del arcángel. Los miembros 
femeninos deben sentir el amor de nuestro Maestro en la posición de sus hijas. Él debe 
restaurar el sentimiento de amor por Eva, en la posición de Eva hacia Adán y en la 
posición de madre hacia el padre. Después de haber superado este nivel de amor puede 
influir a los seres masculinos. En el tiempo de la caída, Él arcángel tentó a Eva, así 
pues, ahora en el curso de la restauración, Ellas no deben ser tentadas, sino que Ellos 
deben ser atraídos por Eva y a través de ella pueden alcanzar a los Verdaderos Padres. 
A la luz de este principio se puede decir que USA está en la posición del arcángel. La 
ley del amor divino alcanzará a los seres masculinos, quienes están en la posición del 
arcángel, viniendo de Dios a través de los Verdaderos Padres y a través de Eva. Los 
seres femeninos sentirán más afecto hacia e1 Maestro que los seres masculinos, y en el 
momento que vean al Maestro se sentirán como sus hijas. Entonces sentirán una 
especie de amor matrimonial. En otras palabras, sentirán: "Me gustaría casarme con un 
hombre como el Maestro". El próximo sentimiento que viene es e1 amor a los 
hermanos mayores y jóvenes. Sentiría amor fraternal en él. Entonces, habiendo 
madurado y bendecido por él, restauraría la posición de verdadera madre para sus 
descendientes propios. Después de haber sentido estos tres tipos de amor, alcanzará la 
madurez en el Principio, y entonces tendría sueños. La razón de esto es que Eva perdió 
los tres tipos de amor debido a la caída, en el principio. Por consiguiente, en el curso 
de la restauración, necesitaría restaurar estos tres tipos de amor a la vez. Los miembros 
masculinos, quienes están en la posición del arcángel, aunque estén ansiosos de 
alcanzar a los Verdaderos Padres, deben ir a través de Eva, debido a que en e1 
principio e1 arcángel tentó a Eva.  
Por lo tanto, en el curso de la restauración, los miembros femeninos, en la posición de 
Eva, deben estar atrayéndolos a lado de Dios, o a lado de nuestros Verdaderos Padres. 
Debéis ir a través de ellas para alcanzar a Nuestros Verdaderos Padres. Así pues en e1 
tiempo de vuestra bendición en santo matrimonio, los seres masculinos no deben ser 
agresivos al sentir atracción hacia las chicas, no amarlas positivamente. No podéis 
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hacer nunca esto. Ante todos, vendrían órdenes del Maestro, vuestro Padre, Dios 
escoge vuestra esposa a través de lo que él haga. Ya que estáis en 1a posición del 
arcángel, quien cometió el pecado tentando a Eva, no tenéis derecho a escoger 
vuestras esposas. Pero los miembros femeninos que han heredado el corazón de los 
Verdaderos Padres tienen este derecho o están calificadas para escoger a sus esposos. 
Una vez que os hayáis unido en santo matrimonio, vuestra esposa está en la posición 
de madre. Vuestra esposa habiendo restaurado y heredado el corazón amante de los 
padres os hará sentir como si fuera vuestra hija, vuestra hermana, vuestra esposa, 
vuestra madre y todas las cosas. A menos que sintáis esto no vais a ser restaurados 
como un Adán perfecto. No podéis ser restaurados en el Reino Celestial a menos que 
sintáis todas estas cosas, todos estos tipos de amor a través de vuestra esposa. Como 
dije antes, quienes están en la posición de Eva heredarán el corazón amante de 
nuestros Verdaderos Padres que actúan en la posición de Adán. A través de ellas 
experimentaréis estos tres tipos de amor. Por consiguiente, al menos que seáis atraídos 
a ellas por estos tres tipos de amor (de hermano, de esposa y de madre) a menos que 
no experimentéis estos tres tipos de amor con vuestra esposa, no podéis heredar estos 
tres tipos de amor a través suya. En los primeros tres años después de vuestro santo 
matrimonio debéis servir a vuestras esposas.  
Entre los miembros femeninos de aquí ¿quienes quieren ver al Maestro en sueños? 
Levantad la mano. De hecho, todos vosotros deberíais ver al Maestro en sueños. Muy 
a menudo lo mismo le ocurrirá a los miembros masculinos. En este caso, estáis en la 
posición de su esposa y le echáis de menos y le veis en vuestros sueños. Cuando 
vuestro nivel espiritual es más alto que Él de los miembros femeninos, le veréis. En 
este caso se os aparecerá en la posición de vuestro hermano mayor. Pero no estaréis 
tan atraídos hacía él como en el caso de los miembros femeninos. Puesto que habéis 
nacido dentro del mundo en la posición del arcángel, es muy difícil para vosotros alzar 
vuestro nivel del corazón. Pero si habéis aprendido a amar superando a las mujeres, 
seréis atraídos a él en sueños como si fuerais su esposa. Esta cualidad del amor es algo 
que la gente de fuera no puede comprender de vuestro trabajo aquí. Porque en este 
movimiento tenemos algo diferente de otros grupos. Así pues, cuando experimentéis 
esta clase de corazón de amor en vuestros sueños o visiones en el nivel espiritual, 
debéis acariciarlos. Si este corazón de amor es tan elevado como para alcanzar un 
cierto nivel, os comunicaréis con el mundo espiritual, porque estáis más adelante que 
cualquier otro cristiano está en este momento. Entonces vuestro espíritu se eleva hasta 
poder verle cara a cara en la vida diaria. Viviréis en su presencia y podréis verle y 
vivir con él con los ojos abiertos. En este caso la distancia no importa y podréis 
experimentar cosas de más alta dimensión aquí mismo en vuestra vida diaria, en cada 
momento del día. Tenéis que experimentar estas cosas más intensamente que cuando 
os juntasteis a este grupo. Sin que vuestro ser sea capaz de crear esta clase de 
atmósfera espiritual alrededor vuestra, no podéis decir que habéis experimentado el 
amor de Dios.  
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Aquellos que están casados en santa bendición deben conducir sus vidas bajo la guía 
de nuestros Verdaderos Padres, directamente bajo su guía. Aparte de los dos, si una de 
las parejas tuviera un nivel espiritual más alto que las otras, a través de este canal Dios 
o los Verdaderos Padres les enseñarán como vivir. Debéis hablar en la familia de todas 
las cosas que veáis en visiones y sueños, y debéis siempre consultaros unos a otros 
sobre cómo hacer cosas o de qué manera llevar a cabo vuestra misión. Después de 
todo, Él Reino de los Cielos es e1 Reino del amor. El camino que conduce a un Reino 
de amor es también el camino del amor. Pero en el mundo presente, ya que hemos 
nacido del linaje satánico, tenemos a nuestros padres en el mundo satánico. Algunos 
tienen a sus esposas en el mundo satánico y a sus hijos también. Pero si deseáis 
restauraros en el amor de Dios, debéis levantar el corazón de amor para uniros con el 
corazón de Dios. Por esto podemos muy bien decir que sois hermanos y hermanas de 
la familia del Principio Divino. Debemos unirnos en una más alta dimensión de amor 
de Dios que la que experimentamos en el mundo exterior. Con este nivel hemos de 
crear una atmósfera de amor divino celestial centralizado en nuestros Verdaderos 
Padres.  
En el mundo debido a la caída, se perdieron los tres tipos de amor en el comienzo. 
Debemos tratar de recuperarlos todos a la vez. La bendición se da en este nivel. En el 
principio, cuando nuestros primeros antepasados cayeron, Adán y Eva llegaron a 
unirse con el poder malo y cayeron más abajo del nivel de Formación. Entonces para 
recuperar esta posición, tenemos que restaurarnos en la posición de Adán y Eva unidos 
en el camino de Dios. Al caer, estos dos perdieron los tres tipos de amor y al perderlos 
cayeron. Por consiguiente, al restaurarnos, tenemos que restaurar los tres corazones o 
los tres amores. Al perder estos tres tipos de corazón o amor llegaron a ser padres 
falsos y restaurando estos tres tipos de amor, vamos a llegar a ser Padres Verdaderos.  
Pero aún después de estar bendecidos, todavía tenemos que recorrer siete años más. 
Dentro del curso de 7 años en el movimiento del Principio Divino, Él Maestro ha 
establecido las fiestas del Día de los Padres, Día de los Hijos, Día del Mundo y Día de 
Dios. Se debía hacer esto durante el curso de 7 años. Aunque estéis en el momento de 
ser bendecidos, os queda todavía un curso de 7 años, aún no realizado, para alcanzar el 
estado de perfección. Sin vuestro ser completamente unido con el Maestro quien ha 
establecido todo esto para alcanzar el nivel de perfección, no podéis ser realmente 
perfectos.  
La última etapa de perfección es la esfera de la dominación (la esfera indirecta de la 
dominación). Por consiguiente, sólo llegando a unirse con el Maestro podréis atravesar 
esta etapa sin invasión satánica. Si no os superáis en el corazón de amor hacia Dios 
durante este intervalo, estáis expuestos a ser vulnerables a la invasión satánica. Así el 
punto central o el primer punto para atravesar el curso de 7 años es el amor. Esto es, 
unirse en el amor de nuestros Verdaderos Padres, y llegando a unirse completamente 
con ellos en un gran amor, podéis sobrepasar a la gente del mundo satánico en el nivel 
individual y familiar. Estáis en la posición de hijo siendo amado por Dios y en la 
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posición de padres en el amor de Dios pudiendo amar a vuestros propios hijos. En 
otras palabras, debido a que nuestros Verdaderos Padres ya son uno con Dios, 
llegando a uniros con nuestros Verdaderos Padres, estaréis en la posición de 
verdaderos padres para otras personas. Si no abandonáis esta posición y os juntáis 
junto a él y llegáis a uniros con él, podréis seguramente pasar por el curso de 7 años. 
Después de recorrer esta última etapa de perfección, vais a entrar en el dominio directo 
de Dios. Allí no hay invasión satánica. Allí estaréis libres de la invasión satánica. No 
tendréis nada que ver con el poder satánico. Así liberado de toda oscuridad, sin ningún 
poder satánico tirando de vosotros para atrás, disfrutaréis de una felicidad completa.  
Debo repetir esto; para recorrer el curso de 7 años desde ahora, aunque estéis 
bendecidos, tenéis que ser capaces de negar vuestro pasado, todo lo que teníais en el 
pasado y debéis uniros con nuestros Verdaderos Padres y empezar otra vez vuestra 
nueva vida desde este momento, negando a vuestra familia pasada, amigos, vecinos y 
parientes. Llegando a uniros con los Verdaderos Padres podéis seguramente alcanzar 
este punto. Durante este curso de 7 años debéis ser capaces de restaurar vuestro 
corazón de amor en Dios, en los Verdaderos Padres. Durante este curso no debéis 
distraeros mirando una mujer bella o un hermoso hombre en el mundo exterior, Ellos 
pueden ser hermosos y bellos pero están muy por debajo de vosotros a los ojos de 
Dios. Debéis recordar que Jesús tenía que recorrer esta etapa después de su 
matrimonio. Si la nación escogida de los israelitas hubiera cooperado con Jesús, él 
hubiera podido cumplir su misión hasta este punto y en 7 años podía haber alcanzado 
el estado de perfección, donde no es posible la invasión satánica. Sabemos ahora que 
nunca podemos entrar en el Reino de Dios sin tener nuestra esposa, bendecidos en 
santo matrimonio. Así pues, debéis superar la posición de Adán y Eva antes de la 
caída. Ambos juntos debéis ser capaces de ir al Reino de Dios. Jesús no pudo cumplir 
todo esto en el nivel físico y espiritual. Por esto dijo que iba a venir otra vez, y 
después cuando venga otra vez en la carne va a casarse y para construir su familia 
tendría que alcanzar este nivel. ¿Dónde estáis situados? ¿vuestra posición es mejor que 
la de Jesús? (¡Mejor!) ¿Por qué? Porque podéis llegar más alto, podéis alcanzar la 
madurez y ser bendecidos.  
Ante todo, sois más que era Jesús, porque tenéis a vuestros Verdaderos Padres, Jesús 
iba a casarse con su esposa y colocarse en la posición de los Verdaderos Padres. 
Nuestros Verdaderos Padres ya han hecho esto y están en la posición de tener que 
hacerlo en el futuro. No estáis en la posición de ser perseguidos por la gente del 
mundo, como lo fue Jesús. Aunque la gente del mundo pueda perseguiros podéis 
seguir y ser bendecidos por los Verdaderos Padres, no podrán nunca mataros. Sobre el 
fundamento que nuestro Maestro ya ha establecido, vais a ser los primeros que puedan 
ser bendecidos por sus manos. Estáis en un posición más elevada que Jesús. Debéis 
estar agradecidos por tener a vuestros Padres entre vosotros.  
Para hacer esto debéis restaurar el corazón del amor. Al conectaros con el amor 
divino, en vuestra vida diaria, sentiríais tanto amor por el Maestro. El grado de vuestro 
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amor hacia Dios y hacia vuestros Verdaderos Padres determina la altura de vuestro 
nivel espiritual. Debéis tener un corazón deseoso de ver su familia, su nación y el 
mundo entero establecido bajo la Voluntad de Dios. Debéis cooperar con él para 
establecer el Reino de los Cielos en la Tierra. El modelo para establecer el Reino de 
los Cielos en la Tierra es la restauración del corazón de amor al nivel de la familia, 
tribu, nación y de extensión mundial. Extendiendo y multiplicando el amor de Dios ya 
plantado en vosotros, compartiéndolo con otras personas del mundo podremos 
establecer el Reino de Dios en el amor de Dios.  
Será como un tesoro para vosotros tener la experiencia de echar de menos a nuestro 
Maestro, tanto que lloraréis y necesitaréis verle cada minuto del día y quisierais 
tenerle con vosotros siempre que hagáis algo. Solamente en esta ocasión apreciaréis la 
misión que Dios os ha dado. Si tenéis tal experiencia, por ejemplo, viéndole en una 
visión o en sueños, y si al verle os sentís como unido a él, esta es una experiencia 
preciosa. Entonces, podéis hacer una estadística de qué clases de sueños tenéis, y 
anotándolos el próximo día tendréis otras varias clases de sueños y visiones. Sí seguís 
cultivando tales experiencias, alcanzaréis el punto donde vuestro corazón se 
ensanchará para ser un canal de comunicación con el mundo espiritual. Entonces 
vuestra vida de fe será una experiencia única, si Dios está triste, inmediatamente sentís 
tristeza. Si Dios es feliz llegaréis a estar delirante en este momento y os sentiréis como 
danzando a su alrededor cuando Él es feliz. La gente de fe debe tener tales 
experiencias tantas veces como sea posible al día. Cuando estáis en este estado, en este 
nivel, podéis incluso proveer lo que va a pasar en este día. Debéis apoyaros en el 
fundamento que nuestros Padres han establecido y uniéndoos a ellos, estaréis en la 
posición de ver cosas o predecirlas y sentir cosas que están por llegar. Si tenéis este 
corazón de fe, podéis sentaros casualmente aquí mismo y Dios os enseñará, Dios se 
revelará ante vosotros y os guiará siempre. Cuando vayáis a abandonar vuestro hogar 
para ir a alguna parte, sentiréis inmediatamente si ocurrirá algo grande o algo malo en 
vuestra casa. Debéis tener la actitud de tener a Dios viviendo y permaneciendo dentro 
de vosotros. Así pues, siempre que os enfrentéis con algo, siempre que hagáis algo, 
debéis consultar con vuestra mente, donde Dios vive. Entonces no fallaréis al hacer 
cosas, ¿Tenéis alguna otra pregunta?  
¿Es cierto que nuestra mente original debería ser restaurada antes que nuestros 
corazones?  
En cierto modo sí, porque sólo después de restaurar vuestra mente original podéis ver 
que Dios trabaja a través de vosotros. Pero sólo después de restaurar el amor de 
corazón a los Verdaderos Padres, al amor de Dios, podéis restaurar vuestra mente 
original.  
Incluso entre los miembros masculinos, cuando su profundo corazón de amor y celo es 
tan elevado como para ver al Maestro en visiones y sueños, Ellos le echarán de menos 
casi con los ojos llenos de lágrimas y el corazón dolorido. Pues si vuestros Padres 
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están fuera, los echaréis de menos y desearéis verlos de nuevo. Así pues, esto es más 
que lo que sentís por vuestros padres físicos, le echaríais de menos con el corazón 
dolorido y los ojos llenos de lágrimas. La mente original significa la base receptiva del 
amor de Dios. Si veis que vuestra mente original no está siendo la base receptiva del 
amor de Dios, no podéis decir que habéis restaurado completamente vuestra mente 
original.  
¿Alguna pregunta más? La cosa más importante que hemos aprendido hoy es la 
restauración del corazón. Así pues, debéis recordar que antes de la caída, Adán y Eva 
disfrutaban de amor paternal, amor matrimonial y amor de hijos, todos centralizados 
en Dios. Podrían haber existido, abuelos y nietos, bisabuelos y bisnietos, tíos y tías, 
todos unidos bajo el amor de Dios, en completa armonía y belleza. En la familia de la 
Unificación debéis sentir esto. Por ejemplo, una muchacha debe sentir lo mismo. Si 
tenéis otro miembro femenino de más edad, debéis pensar que está en la posición de 
vuestra hermana mayor. Para algunos jóvenes debéis sentir la sensación de amor que 
tendríais hacia vuestra hermana más joven, y sentiríais hacia algunas todavía más 
jóvenes como si fueran vuestras propias hijas. A algunas las amaríais como si fuera 
vuestra propia tía, vuestra propia madre, vuestra abuela o bisabuela. Hacia los 
miembros femeninos, debéis sentir como si fueran vuestros hijos, vuestros hermanos 
jóvenes, vuestros hermanos mayores, vuestro tío, vuestro padre o sentir lo que 
sentiríais hacia vuestro bisabuelo o bisnieto.  
Debéis sentir el amor de acuerdo con sus edades. Debéis tener esta clase de 
experiencia en el amor divino. A menos que hagáis esto, no estaréis calificados para 
ser un miembro verdadero de la familia Unificada  
Quiero que conozcáis esto y lo realicéis en vuestra vida diaria. Esta es la realización 
del corazón de amor restaurado. Sólo llevando esto a la práctica podréis entrar en el 
Reino de Dios. 
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1973.03.02 - Los Hijos Del Padre Celestial  
  
  
A causa de la caída humana, no hemos comprendido verdaderamente a Dios, en una 
palabra, no hemos tenido al verdadero Dios, no hemos estado viviendo con el 
verdadero Dios. Si nosotros, la humanidad, pudiestamosmos haber sido uno con Dios, 
con Dios como nuestro Padre habitando en El, viviendo con El en el mayor amor, ¡qué 
felices habríamos sido! Y por su parte Dios. ¡Qué feliz se habría sentido de vivir con 
sus verdaderos hijos! El, siendo el Altísimo en todos los sentidos, no hubiera cabido 
en sí de contento, con felicidad inimaginable. Habría vivido con nosotros en el último 
amor. ¿Os habéis parado a pensar alguna vez como habría sonreído y bailado, y cómo 
se habría regocijado de vernos? Nuestra mayor pérdida es no haber podido vivir con 
semejante Padre, de donde comienza todo lo bueno y feliz. Pero nosotros nunca hemos 
experimentado tal sensación en su más alto grado.    

Experimentamos el amor de nuestros padres. Nuestros padres nos besan en las 
mejillas, nos abrazan y nos consuelan en tiempos de tristeza. Hemos experimentado 
estas cosas, pero no en su mayor extensión ni en su verdadero sentido, porque cada 
sensación sólo puede venir en su más alto grado de  
Dios. Lo que hemos experimentado en el mundo aparte de Dios no es de Dios, sino del 
dominio de Satán. ¿Os habéis parado alguna vez a pensar quién sonrió por primera vez 
en el mundo entero, quién rió por primera vez? Naturalmente, si Adán y Eva no 
hubieran caído habrían estado gozosos, pero ¿quién estaba contento al tiempo de la 
caída humana? Satán. No Dios. Satán fue feliz después de arrebatarle a Dios la 
soberanía sobre el hombre, y fue capaz de tener a toda la humanidad bajo su dominio. 
La sonrisa de Satán, su risa cuando tuvo el control del hombre, fue horrible. Siguiendo 
a la caída, la historia continuó en su mayor parte de acuerdo con la voluntad de Satán. 
Nuestros antepasados trabajaron e hicieron cosas de tal forma que agradaban más 
frecuentemente a Satán que a Dios.    

Si realmente sintieseis esto, si consideraseis seriamente esta horrible realidad, casi os 
quedaríais conmocionados. Querríais abandonar este mundo, volar a otro mundo. 
¿Tenemos una pulgada de tierra que podamos reclamar como propiamente nuestra 
como hijos de Dios, donde podamos estar gozosos y felices? No tenemos tal lugar. 
Aunque deseemos dejar esta tierra tenemos que restaurarla a su condición original.    

Si dejamos el mundo tal como está, tampoco podemos esperar que Dios venga y habite 
en él con nosotros. Debierais sentiros como deteniéndolo en su venida a este obscuro 
mundo. Si realmente sois los hijos de Dios, sentiréis de este modo, pues todo se opone 
a Su deseo.  
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Sin embargo, Dios, por su parte, siempre querría venir y habitar con nosotros, 
ayudarnos y salvarnos; pero nosotros, hombres de pecado, nosotros, hijos de 
desobediencia, tenemos que impedirle a Dios que nos ame y que viva con nosotros. 
¡Qué triste ha estado el corazón de Dios! Si hubiese simplemente un hombre que se 
sacrificase por toda la humanidad para salvar al mundo, para borrar el pecado de los 
demás, deseando ser una víctima por Dios se complacería Dios de él o no? En este 
caso ¿hubiera rechazado a este hombre o le diría: "Eres uno de ellos, estás manchado, 
estás lleno de pecado. No me gusta mirarte. No quiero que me ayudes de ningún 
modo"? ¿Habría dicho Dios algo así? Por muy sublime y puro que sea Dios, necesita a 
alguien que le ayude a restaurar el mundo. Entonces Dios estaría agradecido de haber 
encontrado esta clase de hombre, y le pediría que hiciese ciertas cosas por El. Pero 
encontrar un hombre así ha sido muy difícil.  
¿Qué pasaría si este hombre dijese a Dios: "Me he sacrificado por tu causa; debes 
reconocerme", insistiendo en que Dios se lo agradeciese? ¿cómo se sentiría Dios? El 
hombre es tan codicioso. Queremos tener más de lo que merecemos. Pero si esta 
persona con misión central pensase de este modo, diciendo a Dios estás cosas, si yo 
fuese Dios le diría: "Oh, ahora has probado que tú también eres de la tribu satánica. 
No quiero tenerte". Dios debe haberse sentido así hacia gente semejante.    

¿No recordáis cuando Jesús oró en Getsemaní: "Si es posible, si es posible, que pase 
este amargo cáliz de mí. Más no se haga mi voluntad, sino la tuya." Si Jesús no 
hubiese incluido en su oración:  
"No se haga mi voluntad, sino la tuya", Dios nunca podría haberlo aceptado. Este es el 
secreto de ser Su hijo. Es ser totalmente obediente a Su voluntad. Solamente de esta 
forma podéis hacerle feliz.    

En el mundo del mal Dios solamente puede seguir un camino. Es el camino de 
sacrificio trazado por el hombre de pecado que está dispuesto a deshacerse de todo lo 
que tenga para recibir a Dios. ¿Cómo os sentís después de escuchar esto?, ¿tristes, 
serios? Estáis aquí dispuestos a recibir a Dios, pero Dios quiere que os sacrifiquéis 
incluso antes de que se os lo diga. Esta es la clase de persona que Dios quisiera que 
fueseis, porque quiere que sobrepaséis el modelo del hombre caído. A causa de ello 
está triste Su corazón. Si no estáis dispuestos a sacrificaros antes de que se os lo diga, 
Dios no puede venir a vosotros. Si vivís así, Dios estará orgulloso de vosotros ante 
Satán. Sin hacer esto no hay forma de que restauremos la autoridad y dignidad de Dios 
como Sus hijos. Debéis hacer una oración esperanzada a Dios: "Oh, Padre, no quiero 
ser un hijo necio, imprudente. Quiero conocer tu corazón. Estoy aquí dispuesto a 
sacrificarme, entonces, ¿por qué no vienes y habitas conmigo?" Dios estará orgulloso 
de vosotros por esta oración.    

E incluso podéis orar esto: “Padre, seré responsable de restaurar este mundo y puedo 
hacerlo, créeme. No tienes que venir a ayudarme. No deseo que vengas a este mundo 
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de sufrimiento para ayudarme. Estate ahí y obsérvame." Con esta clase de oración 
podéis consolar el corazón de Dios. Entonces, ¿cómo respondería Dios? Él os diría: 
"Voy. Debo ir y ayudarte. Aunque tú quieras impedirme que vaya, tengo que estar 
contigo. Quiero estar contigo en medio de la obscuridad". Dios os diría esto. Entonces 
cuando estéis ejerciendo vuestra misión, dispuestos a luchar en vuestro camino contra 
todas las dificultades encontraréis de repente que Dios ya está ahí ante vosotros, 
habiendo preparado todo y habiendo pavimentado el camino ante vosotros.    

Dios es el Dios del amor, del corazón paternal. En el caso que fueseis Dios ¿no haríais 
lo mismo por vuestros hijos? Si vivís con Dios así, seréis el más grande Sus hijos, 
puesto que habéis conmovido el corazón de vuestro Padre. Habréis restaurado la 
dignidad de Dios, y Él estará orgulloso de vosotros.    

Yo he pensado y pensado, y finalmente encontré que este es el único camino para que 
los hijos con piedad filial agraden a Dios. Estaréis agradecidos de que Dios haya 
venido a la tierra por nuestra causa. Seréis capaces de hacer que Dios se sienta feliz, 
afectuoso y orgulloso. Y vosotros estaréis orgullosos de los demás y satisfechos de 
vosotros mismos.    

Imagino que todos vosotros oráis con fuerza. Hambrientos o llenos, satisfechos o 
insatisfechos, siempre oráis duramente a Dios. Pero Él grado de vuestro fervor 
decidirá en cuanto serán contestadas vuestras oraciones. También al orar, vuestras 
actitudes diferirán unas de otras. Estoy seguro de que cuando oráis a Dios hay algunos 
que confían en que sus oraciones serán respondidas. Pero algunos de vosotros piensan: 
''Quiero hacer tanto por El, pero primero tiene que responder a mi oración". Dios no 
querría que cambiaseis la forma de orar para convenir con El. No obstante querría que 
oraseis con más fuerza y más ardientemente. Cuando oráis, es algo así: Suponed que 
Dios está mirando en esta dirección, y vuestra voz viene orando muy fuerte y 
diligentemente. Su interés será atraído a responder vuestra oración. Dios está mirando 
atentamente a cada uno de vosotros y encontrará que alguno incluso sin orar está 
haciendo cosas de tal modo que su oración ya está contestada. Entonces, la atención de 
Dios será dirigida hacia esa persona.  

Si Él tiene dos hijos, y uno está orando muy fuerte aunque no se le dijo que orase, y el 
otro está orando de mala gana sólo después de habérselo dicho, ¿por quién será atraído 
Dios? No creo que haya nadie entre vosotros que no sepa la respuesta.    

Suponed un hijo que después de decirle su padre que hiciese algo, dijese que sí con la 
cabeza. Pero que otro por propia iniciativa ya hubiera averiguado algo, y viniera a su 
padre y le preguntase si lo que ha descubierto es o no cierto. ¿Cuál de los dos 
agradaría más al padre? Nuevamente un hijo puede estar enterado de lo que está 
sucediendo alrededor de su padre, pero otro hijo está tan ansioso de llegar a estar 
metido en el mundo de su padre que lo primero que pensaría por la mañana sería: 
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“¿Estará levantado mi padre? ¿Cuáles serán sus planes para hoy?” ¿Por cuál estaría 
atraído el corazón del padre?    

Aún puede haber otro hijo que no puede por menos sino despertar a su padre porque 
tiene ideas de algunos planes maravillosos. El llamaría a la puerta, o simplemente 
entraría precipitadamente en la habitación de su padre y lo despertaría. Pero Él padre, 
sin embargo, amaría a este hijo.    

Si estuvieseis en la posición del padre ¿amaríais a un hijo que estuviese pegado a 
vosotros las 24 horas del día, incluso sin dejaros dormir? Si amáis y os preocupáis por 
vuestro padre, incluso si lo azuzáis e incluso si le impedís que haga alguna otra cosa, 
Él estará forzado a preocuparse por vosotros y amaros en respuesta. Lo mismo sucede 
con Dios, nuestro Padre Celestial.    

Voy a contaros una anécdota de mi hijo Hyojin. Él es un niño muy activo. Corre tanto 
que tropieza con todo. Un día cayó y se despellejó las rodillas y yo se las vi 
inflamadas y sangrando. Era un niño pequeño. Le pregunté: “¿Te duele?" Él estaba 
sangrando, pero me dijo: "No me duele. Estoy bien". Nunca he olvidado esta escena. 
En vez de llorar, Él niño confortó a su padre.    

Entre los hijos de Dios que trabajan más duramente hay dos clases. Algunas querrían 
servir a Dios porque están ansiosos de ser amados por El. Están contentos y 
satisfechos de disfrutar el amor de Dios. Pero otros hijos están preocupados por la 
causa de su Padre y saben que Él está impaciente por lograr y encontrar otros hijos. 
Tal persona diría a Dios que ya que Él ha perdido tanto hijos, quiere devolvérselos. 
¿Diríais: “Padre espérame. Aunque esté ausente de ti haciendo este trabajo durante un 
tiempo, no te preocupes de mí'? Si salieseis en busca de vuestros hermanos perdidos y 
trabajaseis muy duro y no volvieseis a vuestro Padre por un largo periodo, ¿estará 
vuestro Padre descontento con vosotros? Está claro que Dios os amaría más si fueseis 
el hijo que querría salir en busca de sus hermanos y hermanas perdidos y traerlos a 
casa.  

Suponed que Él hijo que trabaja para restaurar a los hijos perdidos incluso muriese en 
el frente. ¿Estaría enojado el Padre porque su hijo le ha desobedecido? Estará 
orgulloso de él. Estimaría el corazón de ese hijo, tanto más le amaría. Por tanto, 
deberíais hacer cosas sin que se os lo diga y sin quejaros. Debéis estar más 
preocupados que Él, al llevar a cabo lo que Él tiene en mente.    

El amor y la paciencia del Padre están con el hijo que está siempre dispuesto a 
ayudarle de cualquier forma posible y que iría a cualquier parte para que la gran tarea 
sea llevada a cabo. Anhelaría tener a este hijo a su alrededor para cuidar a sus hijos y 
nietos. De este modo Su amor sería multiplicado a través de esta persona.    

Hay varios tipos de corazón. Algunos padres dirían a sus hijos: "Debéis amarme a mí 
y a nadie más, servirme a mí y a nadie más, porque yo soy vuestro padre". Pero hay 
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otros padres que dirían a sus hijos: "En vez de amarme a mí y hacer cosas así por mí, 
¿por qué no vais y hacéis cosas por los demás?, porque yo los amo tanto como a 
vosotros". Esta clase de padre es el padre real. Cuando estáis poco dispuestos a 
sacrificaros, si este padre os guiase incluso hacia la muerte por sus muchos otros hijos, 
este es el verdadero padre.    

Después de que hayáis terminado vuestro trabajo aquí en la tierra, cuando vayáis al 
otro mundo, si decís a Dios que no querríais ir al Cielo sino estar en el infierno para 
allí ayudar a la gente, entonces Dios bajaría el Cielo a vosotros para que vivieseis en 
él. ¿No creéis que lo haría? Entonces si insistieseis en que os dejase vivir en la 
sociedad más baja, sonreiría y os diría: "Hijo, eres un muchacho muy bueno". En ese 
caso, aunque no fueseis obedientes a Dios, Él, sin embargo, estaría orgulloso de 
vosotros. Seríais un ejemplo de bondad absoluta.    

Él os diría algún día: "No tienes que salir a la sociedad. ¿Cuándo te dije que tenías que 
ir y dar testimonio a la gente? ¿Por qué no te quedas aquí y descansas?" Si pusieseis 
reparos, y protestaseis y finalmente salieseis a la sociedad ¿os castigaría? Dios al tratar 
de salvar a toda la humanidad, querría que tuvieseis esta actitud, Él querría que 
deseaseis ser esta clase de cristianos.    

Por esto en la Biblia leemos muchas cosas paradójicas. En un sitio se os enseña que 
améis a vuestro Padre con todo vuestro corazón, con toda vuestra fuerza, con toda 
vuestra sinceridad. Este es el primer mandamiento de Dios. Después se nos dice que 
amemos a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Tomados juntos estos 
mandamientos parecen paradójicos, pero si ambos son cumplidos podéis conquistar al 
mundo entero.    

Cuando Dios os dice que lo améis más que a nadie significa que quiere que hagáis su 
voluntad a toda costa. Entonces es natural para vosotros amar a vuestro prójimo y 
amar a vuestros hermanos y hermanas como a vosotros mismos. Si debéis asemejaros 
a vuestro Padre ¿amaríais a una persona que satisficiera vuestras ambiciones 
personales o amaríais a toda la gente del mundo por El? Dios ama la enorme 
combinación de todas las gentes, incluyendo las gentes del pasado y generaciones 
futuras. Cuanto más amplia es la extensión de vuestra lucha, más amados sois por el 
Padre celestial.    

Si queréis llegar a la posición de ser amados por vuestro Padre, vuestra relación con el 
mundo cambiará. Suponed que pasáis por la escena de un accidente en el que alguien 
ha sido herido. Os sentiríais como si esa persona fuese alguien muy próximo a 
vosotros y os gustaría ayudarla de cualquier modo posible. Querríais decir a la gente 
que estuviese alrededor que tuviesen también compasión. Si los otros espectadores 
estuviesen solamente mirando y sin hacer nada, os sentiríais tan ansiosos, como si esa 
persona fuera vuestro propio hijo. La pondríais en vuestro coche y la llevaríais 
precipitadamente al hospital vosotros mismos.  
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O podéis encontrar a una persona maravillosa que está realizando grandes cosas en el 
mundo. Querríais hablar con ella y alentarla. Estaríais agradecidos a Dios por haber 
encontrado una persona tan buena y querríais asociaros con ella y llegar a conocerla 
corazón a corazón. Os sentiríais en la posición de un padre hacia esa persona y 
querríais sufrir por ella; pediríais a Dios que lo que Ella hiciese fuese recibido por El, 
que sus pecados y los pecados de sus antepasados fuesen perdonados. Os sentiríais 
uno con ella de corazón, en las alegrías y en las penas.    

Amaríais al mundo de tal forma que pediríais a Dios que bendijese a un próspero país 
lo máximo, y que lo guiase para llegar a ser la nación conductora del mundo: "Quiero 
veros alegres de este próspero país después de haber sido derramadas tantas 
bendiciones aquí". Por otro lado si veis un pueblo pobre en una nación subdesarrollada 
y desvalida, debéis sentir crecer el entusiasmo en vuestro corazón para hacer que esta 
nación vea la luz del sol algún día. Querríais elevar el nivel de vida en esa nación, 
porque odiaríais ver a vuestro Padre acongojado por el sufrimiento de ella. Estaríais 
anhelantes de hacerla igual a otras naciones. Desearíais estas cosas sin reserva.    
Entonces, ¿cuál debe ser nuestro deseo? Nuestro deseo es llegar a ser los hijos de 
Dios, haciendo todo en su lugar antes de sus órdenes. Nuestro deseo es llegar a ser la 
clase de gente que la historia pecaminosa de la humanidad nunca ha visto antes.  

¿Querría Dios que rieseis y fueseis felices antes de que Él os hiciese felices? Si habéis 
tenido la experiencia de criar hijos, conoceréis bien la respuesta. Suponed un padre y 
una madre reñidos el uno con el otro y que son muy infelices, sin reír ni sonreír nunca. 
Están de un humor terrible, pero sus hijos, inocentes, vendrían a ellos sonriendo, 
riendo y bailando, intentando hacer reír a sus padres. ¿No reirían? Aunque queráis 
estar de mal humor, permanecer enfadados, cuando veis a vuestros hijos intentando 
haceros felices, vuestro corazón reventará de risa.    

¿Qué es mejor tener a vuestros hijos infelices e intentar aliviar sus corazones, aun 
cuando están tristes porque saben que tenéis una carga, o tener a vuestros hijos 
queriendo haceros felices? ¿No os gustaría tener a vuestros hijos intentando animaros? 
Nuestro deseo es llegar a ser esta clase de hijos de Dios.  

Para ser así, primero debéis hacer cosas antes de que os lo ordenen. Segundo, debéis 
ser tan emprendedores que queráis actuar por vosotros mismos, incluso sin la ayuda de 
vuestro Padre. Le diréis: “Padre, por favor, quédate donde estás. Yo seré responsable. 
Haré mi parte. Por favor, espera hasta que pueda devolverte estos resultados. Lo hago 
por ti y por mis hermanos y hermanas a quienes amas tiernamente". La tercera cosa es, 
como ya dije, que debéis desear hacer cosas por vuestros hermanos y hermanas de 
todas partes del mundo porque Ellos son igualmente amados por Dios. Si sentís de este 
modo, vosotros sois Sus hijos restaurados a quienes Dios ama lo máximo. Él os 
alabaría y le gustaría daros todo. Estaría orgulloso de vosotros.    
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Cuando Él os da alabanza y todo lo bueno, podéis decir: “Padre, ahora que me has 
dado toda esta felicidad y estas bendiciones, son mías, ¿no es verdad?" Él os diría: 
"Desde luego son tuyas". Entonces podéis hacer todo lo que queráis con ellas. 
Querríais dar todas vuestras bendiciones a otra gente, pensando: “Pertenezca todo lo 
que he recibido a mis hermanos". Dios sería feliz con vosotros.    

Si hacéis esto, seréis los hijos e hijas de piedad filial hacia Dios. El perdió Su amor, Su 
felicidad, Su paz y Su creación entera a causa de la caída humana. Por consiguiente, 
desearéis devolverle a través de los demás la felicidad, Él amor y los ideales. absolutos 
que Él os ha dado.    

Si tomáis esta posición, podéis atraer el corazón del Padre Celestial. Podéis tener el 
verdadero amor de Dios en vuestra posesión y esto es la esencia de todo. Si Él 
encontrase esta clase de hijo con las manos vacías después de haber dado todo lo que 
tenía, Él Padre le diría: "Soy tuyo. Puedes tenerme". Con esto en la mente, podéis 
interpretar toda la Biblia.   

Si caminaseis vuestro sendero de esta manera, Dios iría con vosotros para estar con 
vosotros. Podéis encontrarle estéis donde que estéis. Por muy bajo que sea el lugar en 
que os halléis, la atención de vuestro Padre estará enfocada en vosotros. El Reino de 
Dios en el cual se complace, estará allí en tu corazón dondequiera que estés.    

Debéis ser ardientemente conscientes del hecho de que no nacéis para vosotros 
mismos. Nacéis en provecho de todo el mundo, estáis viviendo para todo el mundo, 
estáis dispuestos a morir por el mundo entero. Si vivís esta idea en su mayor 
extensión, entonces ya estaréis llevando a cabo lo que vuestro Padre quiere que hagáis. 
Entonces, la creación entera querrá perteneceros y Dios mismo será vuestro. Incluso si 
no la quisieseis, todas las cosas vendrían voluntariamente a vosotros y os 
pertenecerían.    
Cuando sentís: "He nacido de mi Padre y ya soy una parte de Él, quiero estar con Él y 
hacer todo por El por siempre". Entonces ya estáis en la posición de ser amados por El 
y heredar de Él. Incluso cuando muráis, sabéis que viviréis en el otro mundo en 
espíritu y tanto más Él os amará.    

Entonces de qué careceríais?    

Si estáis en esta posición de estar siempre con vuestro Padre en espíritu, entonces vais 
a vivir en El dondequiera que estéis, por toda la eternidad. Entonces, dormidos o 
despiertos, sea lo que sea lo que estéis haciendo, nunca penséis que estáis solos. Estáis 
siempre con vuestro Padre, y vuestro Padre está siempre con vosotros.  
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1973.03.18 - Fe Y Realidad  
  

  

La vida de fe no depende la realidad concreta y visible de este mundo físico, sino que 
tiene que ver con el Dios invisible. Nosotros vivimos en el mundo de la realidad 
práctica, así que tenemos que enfrentarnos a asuntos prácticos en esta tierra. Sin 
embargo, la vida de fe pertenece a otro reino, y no podemos aplicar los mismos 
métodos o conducta a los mismos asuntos.    

Todos buscamos en este mundo felicidad y alegría. Nunca podemos lograr la felicidad 
como seres individuales, sino que necesitamos otro elemento con el cual llevarla a 
cabo, otra persona, cosas materiales, una meta intelectual. Podemos aplicar un cierto 
criterio a todas las cosas del mundo. Al menos que encontremos otras cosas o personas 
que nos estimulen y nos hagan feliz, no podemos progresar en la vida. En otras 
palabras, logramos felicidad mediante algo objetivo que nos estimule. En nuestra vida 
académica, somos felices cuando perseguimos una realidad intelectual. Pero la 
felicidad viene después de un periodo de tiempo en el cual luchamos por alcanzar una 
gran meta o un gran ideal. El problema es siempre “¿Cómo puedo establecer una 
relación entre yo mismo y mi objeto que origine felicidad?"    

La infelicidad, depresión y desesperación surgirán siempre que fallemos en mantener 
una relación adecuada con nuestro objeto. Es absolutamente necesario, para que 
podamos continuar viviendo, tener un continuo y positivo estímulo objetivo. Todos los 
factores del éxito o el fracaso se originan en esta relación. ¿Cómo vais a estar continua 
y positivamente estimulados en vuestro trabajo académico? Esta es la llave del éxito. 
Aunque realicéis muchos modelos ideales en el mundo de la realidad, si se corta este 
estímulo continuo, fracasaréis en alcanzar la meta.    

El mismo principio se aplica también a la vida de fe. Pero cuando hablo de la vida de 
fe que experimentamos en este mundo, a veces nos parece que no hay evidencias o 
método científico para verificar nuestra fe. Tratamos con cosas invisibles y a menudo 
impracticables, a los cuales no podemos aplicar el mismo tipo de cognición que al 
mundo de la realidad. El problema es por consiguiente, ¿cómo podemos encontrar y 
relacionarnos concretamente con una fuente de estímulo positivo en nuestra vida de fe.    

Siempre que surge el problema de la vida física de los seres humanos, nos 
encontramos con preguntas referentes a los cosas materiales o substanciales. Pero en el 
mundo de la fe, aparece el problema de la cognición o la cuestión del conocimiento. 
Aquí, Él reino de la conciencia - fe o realidad - llega a ser muy importante. ¿Cómo 
podemos establecer una conexión entre la vida de fe y este mundo a través de nuestro 
conocimiento? Cuando solamente pensamos en las vidas de otras personas, es difícil 
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descubrir este estímulo. Pero no hay forma de tener un modelo, si no es observando y 
estudiando a todas las figuras centrales en la providencia de Dios desde Adán en 
adelante. Tenemos que estudiar detenidamente cómo estas personas, figuras 
dispensacionales de Dios, incluyendo a los sabios y santos del pasado, vivieron en 
interrelación con los seres humanos, y como se relacionaron con las cosas materiales. 
Miremos a Noé, Abraham, Moisés, Juan Bautista y otras figuras dispensacionales. 
Debemos ser curiosos con respecto a sus objetivos y motivos. Esta será la materia.    

Todos estos grandes hombres comenzaron su vida de fe centrados no en sí mismos, 
sino en Dios. ¿Por qué tenemos que respetarles e incluso a veces venerarles? 
Simplemente porque fueron guiados por Dios y no por ellos mismos. También, 
deberíamos conocer qué clase de vida vivieron para Dios en su época. Vemos que 
todos tuvieron un conflicto - su vida de fe contra la vida de realidad. Además 
encontramos que no tenían solo un deseo al afrontar estos problemas, sino que 
resolvieron el problema cuando se centraron en Dios, no en sus propios deseos. 
Igualmente sabemos que debido a este conflicto entre el lado de Dios y el lado del 
mundo, estas personas padecieron persecución y sufrimiento. Por esto eran grandes.    

Constatamos que sus vidas fueron siempre solitarias porque sufrieron mucho o fueron 
perseguidos por el mundo. No tenían a nadie a quien expresar sus sentimientos y 
pensamientos, solo podían dirigirse hacia Dios. Y cuando vemos sus vidas en el 
mundo, sus vidas materiales, vemos que estaban tan limitados que naturalmente 
dirigieron sus corazones y sus vidas a Dios. Cuando nos imaginamos que conciencia 
deben haber tenido, podemos ver que Él campo de su pensamiento era tan limitado 
que veían todas las cosas centralizadas en Dios. Esta era su vida. Tuvieron que pasar 
sus vidas centralizados en unidad con Dios.    

En cada sector - relaciones con la gente, conocimientos, cosas materiales - se 
sumergieron en estrechas relaciones con Dios, puesto que no había nadie en quien 
pudieran confiar a excepción de Dios. No había forma de tener un dar y tomar 
horizontal para buscar un objeto de felicidad en sus circunstancias, así pues, se 
concentraron en encontrar su objeto en Dios - aún más intensamente que su búsqueda 
de un objeto en este mundo. Debido a que Él fundamento para su fe era tan limitado, 
tenían que confiar en el cielo para pasar por un canal tan estrecho hacia Dios. Y, así 
pues, abrieron las puertas de nuevos reinos al abrazar a Dios. Aunque sólo fue abierto 
un camino estrecho hacia Dios, no se desanimaron. Nosotros deberíamos ser 
optimistas en la misma situación. Siempre hay un modo de continuar. No podemos 
estar descontentos. Dios creó todas las cosas para la felicidad, satisfacción y contento 
de las personas. Aún cuando lleguemos a este paso estrecho, no seremos derrotados, 
porque a partir de este punto estrecho podremos tener una nueva relación con Dios. 
Allí encontraremos la verdadera felicidad y la mayor satisfacción. Por ejemplo, San 
Francisco de Asís abogó por la pura pobreza en la que pudo encontrar la felicidad, 
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aprecio y satisfacción. Desde este momento, Dios pudo trabajar con él y hacerle sentir 
felicidad y dicha. A partir de entonces se pudo crear la unidad con Dios.    

Debemos darnos cuenta de que nosotros, en cuanto gente caída, estamos situados entre 
dos líneas que representan el lado de Dios y el lado del mundo. Tenemos que 
reconocer el punto angosto entre ambas líneas, así luego sabremos cuando empieza 
una nueva era de felicidad y alegría. Conocéis la vida de Noé. Cuando le persiguió la 
muerte - ciento veinte años siendo objeto de toda clase de persecuciones mientras 
construía su arca - en ese momento estuvo forzado a pasar por una situación apurada y 
luego comenzó una nueva vida de fe. Cuando seáis capaces de atravesar el punto 
angosto, cuando probéis que podéis abrir una nueva puerta que amplíe vuestras 
relaciones con Dios, habréis creado un nuevo reino de felicidad y bienaventuranzas.    

Durante estos años Noé sólo podía pensar en construir el arca, y fue a la montaña a 
trabajar allí.  
¿Creéis que existe una mujer que pueda soportar diez años con semejante marido? Una 
esposa americana pide un divorcio si su marido se ausenta por seis meses. El trabajo 
de Noé no era una tarea ordinaria. Y si su esposa comienza a perseguir a su marido los 
hijos harían también lo mismo. Cuanta pena debe haber sentido Noé en su corazón 
cuando su familia no pudo comprenderle. A causa de esto tuvo grandes problemas. 
Cuando le pedía a su familia que le dieran algo para comer o algo para vestir, le 
trataron como si fuera un mendigo. Noé pudo resistir las persecuciones de fuera de su 
familia - del pueblo o de la nación. Pero estos sufrimientos y persecuciones que venían 
de dentro de su familia eran las más difíciles de soportar para él. A pesar de esto, tenía 
que acabar su trabajo. Él tenía gran confianza, gran fe en Dios. La vida de Noé estaba 
llena de persecuciones y rechazos, estaba completamente solo. Pero no podía 
abandonar a Dios, aunque tuviera que olvidar a todos los demás. Su esposa y sus hijos 
a veces podrían haber deseado matarle. Pero cuanto más persecución recibía de su 
ambiente, más todo su corazón llegó a ser para Dios. Se separó completamente de sus 
circunstancias y de su comunidad. Se separó del mundo, así que llegó a la posición en 
la que pudo recibir el amor de Dios. Si hubiera rechazado a aquellas personas que le 
perseguían, entonces la voluntad de Dios no habría sido cumplida. Pero Noé se 
sacrificó a sí mismo por quienes le perseguían. En vez de causarles sufrimiento, Noé 
tenía la intención de perdonarles sus pecados a Dios. Se colocó en la posición del 
hermano no caído que le pide a Dios que perdone a su hermano y hermana caídos y 
que voluntariamente soporta todas las dificultades.    

Noé tenía un corazón así. Debido a este corazón Dios pudo proseguir Su providencia 
de la restauración. Esta era la posición de Noé, la posición de la completa negación de 
sí mismo. Este mismo principio puede aplicarse a otros personajes por ejemplo, en el 
caso de Moisés y Juan Bautista. Moisés siguió el mismo curso. Pasó su juventud en el 
palacio del Faraón. Pero cuando vio a su pueblo sufriendo, abandonó el palacio del 
Faraón. Mató a un Egipcio que perseguía a los Israelitas. La posición de Moisés era 
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salvar a Israel, a pesar del peligro. Pero Él pueblo de Israel no recibió a Moisés, quien 
trataba de salvarles. Ellos le persiguieron y le expulsaron al desierto de Madián. Allí 
durante 40 años Moisés suspiró por Dios, amó a Dios y tomó la resolución de salvar a 
su pueblo. Por esta determinación, Dios lo escogió para liberar al pueblo de Israel de 
Egipto.    

Consideremos la vida de Juan. En el tiempo de su ministerio, de acuerdo con la Biblia, 
tenía 30 años, era un joven que comía avellanas y miel en el desierto igual que un 
hippie. Salió de su hogar dejando atrás a sus parientes, pensando en la voluntad de 
Dios. En la Biblia leemos que Juan comía langostas y miel silvestre. Pero su vida en el 
desierto debió haber sido penosa. ¿Creéis que solamente vivió de langostas y miel 
silvestre? No puede ser. Si habéis estado en Israel, sabréis que no es un país que 
produzca mucha miel. Por consiguiente actuó como un mendigo, yendo de casa en 
casa. Muchos niños le seguían, mofándose de él. Pero su mente estaba concentrada en 
la idea de la llegada del Mesías, y buscó el amor de Dios en la forma del Mesías. De 
esta manera su vida fue digna de la simpatía de Dios, y pudo colocarse en la posición 
de dar testimonio del Mesías. Aunque Dios le había conducido a hacer esto, podría 
haberse quejado de estar en esa situación si hubiera querido. Sabemos que no se 
preocupó sobre el problema del abandono de las cosas materiales, sino que en vez de 
eso pensó, “¿cómo puedo abrir una nueva puerta?” Por este motivo fue grande.    

Probablemente piense alguno de vosotros: “¿Por qué luchar pare creer en Dios? Si Él 
existe, bajará y establecerá una conexión conmigo". Si Dios pudiera hacer esto 
seríamos ya uno con El. Sería muy bonito. Pero como hombres caídos, no tenemos una 
relación automática con Dios. Sin embargo, Dios es el Sujeto; nosotros hemos sido 
creados para ser sus buenos objetos, aunque no estarnos aún en esta asociación. Sujeto 
y objeto deberían tener algún tipo de relación íntima. No tenemos esta relación con 
Dios. Bajo estas circunstancias no podemos decir, “¿Por qué creer en Dios?" Debemos 
esforzarnos por nuestra parte en alcanzar un nivel mínimo de relación. Hagamos una 
analogía: En cualquier universidad un cierto profesor puede ser conocido en un campo 
determinado. Con el fin de tener la oportunidad de aprender de él, tenemos que 
conformarnos con un nivel objetivo; primero debemos inscribirnos en su curso. De 
otro modo, Él profesor y el estudiante no pueden tener una conexión. Naturalmente 
ciertos sujetos y objetos se compenetran mutuamente. Tienen puntos de vistas 
similares, un propósito común, caracteres complementarios, etc. Si no fuera así no 
sería posible en absoluto que Él profesor y el estudiante se relacionaran. No obstante, 
su relación no es automática.    

Entre el sujeto y nosotros - hombres caídos, Él objeto - si Dios decide algo, puesto que 
Él es un Dios absoluto, lo que Él decide es eterno e incambiable. Él establece un 
modelo. ¿Cómo podéis alcanzar Su modelo si vuestra mente cambia mil veces al día? 
Otro ejemplo: Venís aquí y os inspiráis mucho cuando oís estas charlas, pero cuando 
volváis a la realidad del mundo, tendréis dudas. ¿Cuánto tiempo durará esta 
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inspiración? Dios es eterno. Nunca cambia a mitad del camino. Incluso si hacéis un 
esfuerzo determinado, ¿por cuánto tiempo continuaréis? ¿Un mes, un año, varios años, 
diez años? Vuestra decisión cambiará. A veces os decís, "si me gusta, entonces iré y lo 
haré. Si no, entonces no lo haré" La verdad es la verdad viváis o muráis; es eterna. La 
verdad va más allá de la muerte, más allá de lo cambiable. Para ser una persona 
verdadera debes ir más allá de la muerte. Debes tener la virtud de la constancia. Esto 
significa que en algún momento habrá una colisión entre tu mutabilidad e 
inmutabilidad. Los elementos incambiables vencerán a los elementos cambiables. Los 
elementos cambiables perecerán. La vida y la muerte chocarán. Cuando venzas a la 
muerte ganarás la vida. Si pasas por esta etapa tendrás una conexión con Dios. 
¿Cuándo llegará pues la hora de la verdad para ti? En el momento en que tengas la 
oportunidad de ser incambiable y cambiable al mismo tiempo. Surgirá una situación 
de vida o muerte. Es un tiempo de confrontación y desafío. Es cuando aparecerá la 
verdad.    

Desgraciadamente, cuando vivimos en este mundo, nos agrada permanecer como 
estamos. Tampoco deseamos morir o ser derrotados en la realidad de este mundo. El 
secreto para vencer esta situación, para encontrar la verdad eterna, está en vencer a la 
muerte y alcanzar la vida; vencer lo cambiable y alcanzar lo incambiable. Solo por 
este camino se puede alcanzar la verdad. Pero este mundo desea permanecer como 
está y no quiere morir. Es simplemente porque las fuerzas del mal dominan este 
mundo. Entonces, en relación con lo anterior, ¿qué son los Últimos Días? Son días en 
que sucederán transformaciones radicales en este mundo de la realidad. En estos días 
el mundo se precipitará hacia la destrucción, la gente no hallará esperanza, sólo 
desesperación. Por encima de este caos y confusión deben aparecer los hijos de Dios, 
un elemento inmutable y transcendente a la muerte. Este elemento eterno existirá en 
medio del caos. Cuando lleguemos a esta situación, tendrá lugar un conflicto y uno de 
los dos elementos será eliminado del mundo. Lo cambiable deberá marcharse y la 
cualidad eterna perdurará. Si aparece en el mundo una persona con una fe absoluta, 
dado que Dios mismo es incambiable, descenderá y morará en ella entre la gente del 
mundo y los ayudará. Cuando El vea que este caótico mundo empieza a centrarse en la 
fuente de la vida, la fuente de la eternidad, permanecerá eternamente con nosotros.    

Como la esencia de Dios es este modelo absoluto, para ser su objeto tenemos que 
imitar este modelo, cumplir este modelo. Tenemos que preguntarnos a nosotros 
mismos si estamos calificados para alcanzar Su modelo de juicio. Para saber si estáis 
calificados o no, debéis sufrir o pasar necesidad como prueba. Podéis a veces pensar 
que una cierta prueba es demasiado dura para vosotros, pero si lo miráis desde otro 
punto de vista, es el medio a través del cual Dios os dará una oportunidad para 
demostrar vuestro valor. Si superáis la prueba con una calificación perfecta, significa 
que Él profesor os ha dado una oportunidad para promocionaros. Normalmente el 
profesor formula aquellas preguntas que cree que no saben los alumnos, ¿para qué 
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preguntar las que ya conocen? Generalmente las preguntas que hace cualquier profesor 
están pensadas para deducir a la persona más cualificada. Al hacerlo busca las 
preguntas más difíciles. Cuando superas la prueba y llegas a ser el mejor de todos, tu y 
el profesor inmediatamente tenéis una cierta relación. El profesor te aprecia 
especialmente por haberlo conseguido mediante el examen, y puede entregaros todo su 
legado de conocimiento y trabajo. Si después de muchos años, sólo encuentra a una 
persona que pueda superar la prueba, entonces naturalmente esta persona se 
convertiría en el heredero del profesor.    

Dios hace lo mismo con nosotros. No desearía que tan sólo fuestamosmos hombres de 
negocios o vendedores. A Él no le interesa esto. El desea hallar a sus amantes hijos, 
para hacer de vosotros Sus verdaderos hijos e hijas. Cuando se establece realmente 
esta relación es inviolable. Nada puede invadirla. Dios sintió mucha tristeza cuando la 
caída causó la pérdida de esta unidad de amor. Él ha estado obrando mediante la 
providencia de la restauración para encontrar a personas en la tierra que 
comprendieran esto.    

Así pues, Dios os guiará sobre la tierra, a quienes le conocéis, hacia el punto final, en 
donde Él pueda hacer algo por vosotros. El eligió a Noé hace mucho tiempo, pero falló 
en la mitad del camino. Abraham, Moisés y Juan Bautista fallaron en cumplir toda la 
esperanza que Dios había puesto en ellos. El desea, pues, que la gente en la tierra de 
hoy día, incluidos vosotros, sea superior a aquellos hombres del pasado. El deseo de 
Dios es que sus hijos pasen rápidamente la prueba. Para ello, Él debe haceros pasar 
por un corto periodo de tiempo de intenso sufrimiento. Abraham tardó muchos años 
sólo para establecer la fe en Dios. Dios debe pediros que superéis rápidamente la 
prueba del sufrimiento y la dureza en el mismo grado que aquellos antepasados. Él 
quiere que vuestro periodo de tiempo sea más corto. Él debe probaros en una situación 
cambiable para que Él Dios incambiable encuentre a Sus incambiables hijos. Dios a 
veces se muestra como un Dios caprichoso, pero es sólo desde vuestro punto de vista. 
A veces os dirige de un modo contradictorio a lo que habíais creído antes. Puede 
parecer que Dios es cambiable, pero Él tiene un propósito detrás de esto. Para 
hacernos hijos incambiables Él debe probaros en una situación cambiable.    

Entonces cuando el Dios eternamente viviente se acerque a vosotros, os parecerá que 
os dirige a la muerte. Es una prueba. Con el fin de restaurar a sus hijos, pues, Él Dios 
de la vida, parece como un Dios de la muerte. En la primera época de la historia del 
cristianismo, vemos este método. Dios parece inspirar sólo el martirio. Él ha estado 
restaurando a la gente mediante este camino paradójico. Entonces podemos fácilmente 
imaginarnos que los 2000 años de cristianismo sufrirán una prueba; toda la humanidad 
será probada en los Últimos Días.    

En este tiempo sólo un hombre, sólo una dirección, sólo una fe surgirá para restaurar 
todas las cosas. Dios siempre comienza Su obra de la creación o recreación en un 
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punto central a partir del cual la desarrolla. Centralizado alrededor del Señor de la 
Segunda Llegada, Él número de hijos de Dios se multiplicará gradualmente para salvar 
a todo el mundo. Cuando Satán descubra a la persona en la tierra, que está centrada en 
Dios, tendrá miedo de ella. Satán no tiene medios de acusar o derrotar a esta clase de 
persona.    

En el mundo de hoy el cristianismo aparece descolorido. El mundo mismo parece en 
decadencia. Incluso los Estados Unidos, esta gigantesca nación, ha perdido su 
dirección. ¿Qué está Dios buscando en estos tiempos? Dios no puede obrar a través de 
la gente que acepta al mundo y se adapta a él tal como es. Él está buscando a la gente 
que nunca se aparta de Su modelo en este mundo descarriado. Él está buscando a la 
gente cuya fe es tan fuerte como para creer, "Incluso Si Él mundo perece, nosotros no 
pereceremos". Esta es la clase de persona que Dios busca. Ellos crearán un nuevo 
mundo. Esto es lo que Dios espera de Sus hijos e hijas sobre la tierra.  

Si alguien dice, "Incluso sin la ayuda de Dios vamos a consumar nuestra misión", ¿qué 
ocurrirá entonces? Cuando aparezcan personas con esta actitud, entonces naturalmente 
Dios debe llamar a estas personas para Su lado. Hay dos clases de personas a este 
respecto quienes hacen las cosas correctamente sin la dirección de Dios y quienes 
siempre necesitan que Dios les diga, ''Haz esto, haz aquello". Gente vigorosa surgirá 
automáticamente para despertar a las Iglesias existentes de este mundo a una nueva 
realidad.    
Si hay una filosofía mediante la cual podamos abarcar todas las cosas de fe y realidad, 
naturalmente, cubrirá la tierra. Entonces el tiempo estará cerca.    

Muy pronto esta clase de ideología centralizada en Dios se alzará súbitamente para 
abrazar al universo entero, absorbiendo todos los demás sistemas de pensamiento. 
Ahora la vida de fe parece intangible e irreal. Pero es de hecho eterna y substancial. 
Mientras que la realidad de este mundo es vivida y se puede sentir, pero no merece 
confianza; es efímera e inconstante. La vida de fe en Dios tiene la cualidad de la 
constancia. Luego esto significa que la vida de fe y la realidad de este mundo son 
opuestas. Hay varios aspectos en los cuales esto es concretamente cierto. Ante todo, en 
la vida de fe tenéis que ser reconocidos primero por Dios. Segundo debéis siempre 
sobrepasar el nivel espiritual de los santos y sabios del pasado. Tercero, aunque los 
santos en los cursos históricos de dispensación puedan haber fallado en sus misiones, 
vosotros debéis tener éxito en vuestros cursos. Finalmente, en el pasado, Dios daba al 
hombre ayuda y dirección, en esta era Él espera que hagamos cosas por nosotros 
mismos.    

Los buenos hijos e hijas restablecerán todas las cosas y se las devolverán a Dios sin 
pedirle ayuda. Entonces vosotros mismos habréis liberado a Dios. La restauración 
concluirá cuando estos hijos e hijas restauren la aflicción de su Padre celestial y le 
lleven alegría. Entonces El sentirá que Él amor puro y genuino es de nuevo posible, 
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como el que existía antes de la caída del hombre. El será feliz de recibir a Sus 
verdaderos hijos e hijas. Dios te dará la bienvenida inmediatamente y te acogerá en Su 
regazo.    

Cuando tengáis problemas, no le pidáis ayuda. En vez de ello debéis decir, “Padre, 
ayuda al mundo entero". Esta clase de actitud de corazón es similar a la de cuando hay 
muchos hermanos, y un hermano le dice a sus padres, "En lugar de ayudarme a mí, 
cuida a mis hermanos y hermanas". Esta clase de actitud es maravillosa para los 
padres. Es muy normal en la familia ordinaria que tal hijo pueda levantarse temprano y 
converse con sus padres mientras los demás aún duermen. También del mismo modo 
los hijos de Dios estáblecen una buena relación con El. Los padres depositarán su 
confianza en este niño. Lo mismo se aplica a Dios y Sus hijos. Naturalmente este hijo 
llegara a ser el centro, Él heredero, Él objeto de sus padres e incluso pueden confiarle 
secretos, Es el modelo de intimidad con Dios que nos esforzamos en conseguir. 
Cuando os enfrentéis al sufrimiento tenéis que superarlo. Tenéis que considerar la 
situación general y determinar cómo afrontarla.    

Cuando paseáis por la calle, ¿por qué no tomáis el punto de vista de Dios? Debéis 
reparar en las cosas malas que desearíais cambiar y luego en las cosas buenas que 
multiplicareis por vuestra nación y por la humanidad. Cuando miráis las cosas de esta 
manera, a través de los ojos de Dios, estaréis siempre creciendo. Cuando consideréis la 
debilidad de la situación política, cuando miréis a los elementos cambiables desde la 
posición de Dios, deberíais pensar, "voy a reformar esto y aquello". Si nadie lo hace, 
pensad en vuestra propia mente, "Yo lo haré". Cuando sigáis firmes con esta clase de 
disposición, automáticamente acudirán ángeles y santos en vuestra ayuda aún cuando 
nunca pidáis ayuda a Dios. Dondequiera que vayas no tienes que preocuparte. Andarás 
perfectamente por el buen camino aún en las situaciones más peligrosas. Con esta 
confianza podéis vencer cualquier dificultad Entonces Dios os revelará de muchas 
maneras lo que va a ocurrir en el mundo, por medio de sueños o visiones o 
inspiraciones. Ello será muy confortante para vosotros en este mundo de cambio.  

Estamos de lleno en el fin del mundo. Debido a que lo sabemos, deberíamos ser 
diferente del resto de la humanidad. Estamos en la frontera del mundo de la realidad, 
luego debemos estar preparados para sufrir al máximo.  

La vida de fe en el pasado consistía en que una persona tenía que creer en algo. En 
este tiempo vuestra vida de fe llegará a ser una realidad concreta. Muy por encima del 
mundo y muy por encima de la antigua fe, todo es posible en esta etapa. Los hombres 
de fe de la historia trabajaron duramente, pero todos los bienes acumulados no les 
pertenecen; nos los llegaron a nosotros. Cuando creemos y mediante nuestro trabajo 
llevamos a la realidad su esperanza, Su mérito llegara a ser el nuestro. Ahora vuestros 
logros espirituales son vuestros. Por consiguiente, una vida de fe puede ser una vida de 
realidad. Muy pronto aparecerá la era del mundo cuatridimensional. Muchos 
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fenómenos espirituales tomarán lugar en la tierra y todo el mundo será influido por las 
experiencias espirituales. El reino de la fe y el mundo de la realidad se unirán.  

Hasta el presente Satán y sus seguidores han sido las fuerzas dominantes en la tierra. 
Ahora debemos establecer la soberanía del bien. Nuevas generaciones, una nueva era, 
una nueva civilización será creada, y muy pronto tendremos el reino de Dios sobre la 
tierra. En el pasado, los sistemas ideológicos acabaron en sólo ideales. Pero ahora 
nuestro sistema de fe dará fruto en una realidad concreta. Debemos estar orgullosos de 
ello, debido a que tenemos algo tangible en nuestra fe - una realidad muy por encima 
de las antiguas concepciones y de la anterior vida de fe.  
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1973.03.30 - Corazón  
  
  
Es necesario conocer el corazón para poder amarse el uno al otro. "Corazón" es una 
palabra muy difícil de traducir del coreano al inglés. Lo que expresa en elngua coreana 
es más profundo que Él significado en inglés. Significa ser cariñoso, cuidadoso, 
sensitivo. El corazón es la fuente del amor. Dios tiene un ideal dentro de Si del mismo 
modo que nosotros anhelamos en nuestros corazones el ideal que tenemos. El ideal de 
Dios puede ser realizado a través del hombre. Entonces, ¿cuál es el vehículo por el que 
Él hombre puede expresar el corazón de Dios? Fuimos creados masculino y femenino 
para que podamos realizar el ideal de Dios. Sin que masculino y femenino estén juntos 
y unidos no hay forma de que Dios pueda expresar Su amor en su más alto grado. La 
unidad es la medida de vuestro amor y la fuente de la alegría en el matrimonio. La 
alegría surge cuando vuestra contraparte está completamente unida con vosotros, 
obrando con vosotros hacia un objetivo. Cuando sois felices, siempre eres tú, un 
sujeto, y alguien más, un objeto, con quien podéis compartir vuestra felicidad. Vuestra 
alegría aumenta en proporción directa al grado de vuestro amor al ser uno con alguien. 
El centro del amor en el verdadero sentido es algo magnético, y una vez que estáis 
unidos, no podéis separaros. Entonces, amar significa estar unidos interior y 
exteriormente. Si no encontráis unidad, no podréis encontrar alegría. Cuando sois uno 
con otra persona, no queréis separaros, queréis estar con ella por toda la eternidad. 
Nunca os cansáis de ella.   

¿Qué viene primero, la unidad o el amor? Podéis amaros a vosotros mismos cuando 
vuestra mente y cuerpo están en armonía. Si os amáis a vosotros mismos cuando 
vuestros deseos y acciones van en direcciones diferentes, entonces vuestro amor tiene 
poco significado. Cuando vuestra mente y cuerpo están unidos en uno, vuestro amor 
será protegido eternamente por Dios. La unidad es el punto de comienzo del amor, Él 
punto donde el amor puede existir. Este es el ideal de Dios. Si Dios no puede 
encontrar personas cuya calidad esté de acuerdo con Su ideal, no podrá de ningún 
modo ser feliz. No tiene a quien amar.   

Ya que este principio es el centro, en nuestro movimiento buscamos unidad 
primeramente. Luego, hablamos del corazón y del amor. Solo así puede ser realizado 
nuestro ideal. Antes de que Él ideal pueda ser realizado, deberá haber unidad, y 
entonces amor.   

Cuando Dios creó al hombre, Su ideal, Logos, fue expresado en un ser masculino y en 
un ser femenino; y en su unión podrían disfrutar del amor de Dios. Repito: El ideal de 
Dios existe. Para realizarlo debe surgir la unidad; entonces el amor se desarrollará. 
Cuando vuestros ojos enfocan a un objeto, vuestra visión cumple su papel. Si vuestros 
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ojos enfocan en dos direcciones, no podéis ver nada. Del mismo modo, cuando un 
sujeto y objeto están unidos para realizar su función, Él amor será expresado.   

Cuando reñís con un hermano o hermana, entonces Dios, como el Padre, no puede 
amar a ninguno de vosotros. Si tenéis vuestros propios hijos, sabréis que esto es cierto. 
Como líder de un grupo, ¿amaríais a los miembros cuando luchasen entre sí? Donde 
hay armonía hay belleza, y donde hay belleza puede surgir el amor. En Mateo, 
capítulo 5, en el Sermón de la Montaña, Jesús dijo: "Bienaventurados los pacíficos 
porque serán llamados hijos de Dios. " Ser hijos de Dios quiere decir amados de Dios.   

Cuando dos dedos quieren coger algo, deben actuar juntos. Si se juntan dos manos, los 
lugares más profundos de ambas están abiertos y unidos. Cuando dos personas se 
aman, quieren abrazarse, no darse las espaldas. Permanecer unidos es también la 
expresión del amor, así cuando amáis a alguien, no os separáis. Si no hay amor entre 
vosotros, podréis estar juntos de todos modos, pero seréis separados fácilmente. Pero 
donde hay amor, su poder magnético os mantendrá juntos. Estar unidos significa ser 
perfectos en función.   

Entre naciones, si dos de ellas están en unidad, allí estará el amor de Dios, y serán 
bendecidas con buena fortuna en su asociación. Hay un dicho oriental que reza: 
"Donde hay armonía en la familia, todo se cumplirá". Donde hay unidad y armonía, Él 
amor de Dios está presente, y el ideal puede ser realizado. En la familia ideal, Él 
marido y la mujer deberán ser uno. Los hijos deberán llegar a estar unidos entre sí, 
hermanos y hermanas, y todos juntos estarán en armonía como una orquesta sinfónica 
o una bella pintura. Si hay amor, no puede intervenir ningún otro poder.  

Entonces, podemos llegar a la conclusión de que, siempre y cuando queráis recibir el 
amor de Dios, deberéis estar unidos. Si esto es así, ya estáis viviendo en el reino de 
Dios en la tierra. A partir de este punto se alcanza el camino directo hacia Dios.  

Si alguien es preguntado acerca de si quiere recibir el amor de Dios, responderá 
afirmativamente. ¿Qué deberéis hacer si realmente deseáis el amor de Dios? Como 
individuos, vuestro cuerpo y vuestra mente deberán estar unidos. Esto es lo básico. 
Entonces, Él amor de Dios estará con vosotros. Una vez hecho esto, podréis proceder a 
uniros con otra gente, y entonces el grado de amor de Dios en vosotros será más 
profundo y pleno. ¿No habéis tenido nunca la experiencia de tener vuestra mente y 
cuerpo enteramente unidos, realizando el mismo propósito? ¿Habéis pensado que es 
posible en su verdadero sentido? Lo intentáis duramente, pero a veces vuestra mente y 
acciones están aparte, a veces un poco más unidas, y de nuevo separadas. Su relación 
zigzaguea todo el tiempo. Hay un dicho coreano acerca de la fluctuación y vacilación 
de nuestra mente desde la mañana hasta la noche "Las montañas nunca cambian, pero 
la mente humana está siempre cambiando". Por consiguiente, antes de querer ser 
amados, deberéis tener unidad dentro de vosotros. En este mundo, todos quieren ser 
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amados por otros, sin intentar llegar a ser uno con ellos, comprendiendo sus 
corazones. Nadie puede recibir amor perfecto con esta pretensión.   

Cuando conseguís unir vuestra mente y cuerpo, entonces no tenéis nada que ver con 
Satán. Cuando vuestra mente y cuerpo son uno, os asemejáis a Dios; entonces, Dios 
tomará el papel de Sujeto hacia vosotros, como objeto perfecto. Intentad sentirlo. 
Deberéis ser capaces de sentir el amor de Dios en vosotros, cuando vuestra mente y 
cuerpo están en armonía. Cuando estáis riñendo el uno con el otro y divididos en 
vuestro interior, Dios estará muy lejos.   

Si podéis amar a una persona, Él amor de Dios estará ahí en proporción a vuestro 
amor, según su magnitud y profundidad. Si podéis amar así a mucha gente, Él amor de 
Dios vendrá en proporción a la magnitud de vuestro amor, a la profundidad de ese 
amor. La gente buena deberá ser capaz de ganar a otra gente, no como conquista, sino 
amándola y trayéndole una armonía y unidad más grandes. La unidad es lo primero 
que debéis desear. Y si amáis a alguien, debéis querer amarlo con todo vuestro 
corazón, aún a precio de vuestra vida. Entonces, podréis vencer al infierno. Si no 
estáis unidos, si hay desarmonía, Él infierno estará en vuestra mente.   

Cuando amáis a alguien, siempre encontráis que esta persona se sacrifica por vosotros. 
Ya hay unidad entre ti y esa persona. Para que esto surja, se requiere el sacrificio de la 
individualidad. Nuestro propósito al unirnos con otros es recibir el amor de Dios. 
Entonces, Él ideal de Dios está realizado.   

Suponed una pareja casada, y que tienen diferencias y distancia entre sí. ¿Estaría bien 
que la mujer tomase su posición y llamase a su marido: "Ven a mí y podrás llegar a ser 
uno conmigo", mientras el marido insiste en que su mujer se acerque para unirse con 
él mientras permanece sólidamente en su propia posición? Así, nunca se logrará. 
Cuando sostenéis un amor egoísta, la verdadera unidad en el amor de Dios nunca 
puede surgir.   

Por consiguiente, ¿qué es el verdadero amor? Esta persona no tiene que ir a la otra 
para unirse con ella o viceversa, sino que cuando ambos se acerquen cada vez más, 
podrán encontrarse en un punto entre ellos. Esto puede ser el verdadero amor. Con 
otras palabras, ambos al negarse a sí mismos, podrán realmente unirse entre sí. Y este 
es el modelo del verdadero amor. Surgirá una armoniosa complementación. Solamente 
el amor puede hacer cosas redondas, armoniosas, circulares o esféricas. En el 
verdadero amor, nada puede intervenir o interferir. Ambas partes deben ser 
obedientes, ambas deberán estar dispuestas a unirse entre sí. Juntas disfrutarán 
armonía y belleza. Podrías decir: "¡Oh, no! ¡Odio la palabra obediencia! ¿Por qué 
tengo que obedecer a mi marido o mujer? ¡Quiero ser libre de esa esclavitud, y deseo 
ser una persona libre!” Pero en el verdadero amor, obediencia, lealtad, sumisión: todo 
es posible, y no eres humillado por ello. Queréis ser controlados por vuestro amor.   
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Entonces, en el verdadero amor hay una dictadura celestial del uno hacia el otro, y 
queréis vivir así eternamente. Esta es la naturaleza intrínseca del amor. Podéis estar 
abiertos a todo y dejar todo. Este es el amor glorioso, y el marido y la esposa no 
piensan en sí mismos individualmente. Juntos hay un nuevo sentido y significado. 
Pero ese amor no se originó en el hombre o en la mujer. No viene de otro sino de Dios, 
Él Absoluto Ser de amor, la más alta dimensión, la Fuente y Origen del amor. Y puede 
llevarse a cabo únicamente sobre la base de unidad.   

La misma teoría puede ser aplicada más allá del nivel familiar. Si hay unidad entre 
naciones y entre la gente de todo el mundo, entonces el amor de Dios seguramente 
abundará en ella. Tengo que repetir: debe haber unidad, y luego aparecerá el amor de 
Dios. Entonces, Él ideal de Dios será realizado. Esto no es solamente verdad entre 
personas, sino que este principio se aplica también en la relación entre en hombre y la 
naturaleza. Amar la naturaleza es llegar a ser uno con ella. Debéis sentir un 
acercamiento a la naturaleza. Si vosotros sois en reflejo del amor de Dios, la 
naturaleza es atraída hacia vosotros. Ese amor es el punto de inicio de todo.   

Suponed que queréis escribir en un cuaderno. Mientras escribís, vosotros mismos y el 
cuaderno sois uno. Si amáis ese cuaderno y vertís vuestra alma entera y energía en él, 
puede surgir un escrito inspirado. Debéis sentir esto profundamente. Antes de que 
hagáis algo, debéis contemplar lo que vais a hacer y estar seguros de que estáis unidos 
con ello o con ese propósito. Entonces, podéis comenzar unidos en armonía, y el amor 
por la obra que estáis haciendo aparecerá a medida que se expresa la idea. Al mirar las 
cosas, no queréis contemplarlas vagamente y verlas sólo con vuestros ojos. Si enfocáis 
profundamente la atención cuando miráis a un objeto, podéis penetrar en ese objeto, y 
llegará a ser vuestro, estáis en él y él está en vosotros en completa unidad. Si vuestra 
mirada está enfocada completamente en un punto, desde ahí se ampliará su radio 
mejor que esparciéndola al  
azar. Cuando dos se encuentran en un punto, irán juntos por siempre. Por lo tanto 
podemos llegar a saber del mundo de dimensión espiritual además de este mundo 
tridimensional horizontal.   

Si conocéis a una persona y os unís con ella, desde entonces se crea algo nuevo. En 
este caso, aunque cada uno esté por su lado, no estáis solos. Siempre debéis de actuar 
sobre una base tridimensional: Dios, vuestra mente y vuestro cuerpo. Los tres deben 
ser uno. Conociendo y sintiendo esto, vuestra mente sabe que no estáis solos. Y 
entonces, nunca estáis solos. Vuestro cuerpo siente la misma sensación. En ese caso, 
¿podréis ser deshonestos, podréis ser falsos, sabiendo que Dios está con vosotros?   

Esta es la naturaleza completa de nuestra conciencia. Cuando vuestra mente está 
diciendo una mentira, está engañando a vuestro cuerpo. O cuando vuestro cuerpo está 
desobedeciendo a vuestra mente, entonces quiere decir que también estáis engañando 
a Dios y engañando a la creación, a vuestros padres, vuestros hermanos y hermanas. 
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Siendo vuestra mente y cuerpo el centro de vuestro mundo, si ambos están en fuerte 
unidad, podréis llegar a ser uno con Dios, uno con vuestros padres, uno con toda 
vuestra familia, uno con vuestra nación y uno con el mundo entero. Si sois honestos, 
querréis llegar a ser uno con cada persona y unir vuestra mente y cuerpo. Si sois 
deshonestos, os separaréis vosotros mismos y estaréis destinados a la ruina.   

Esta fórmula debe estar profundamente arraigada en vuestra mente. Dormidos o 
despiertos, estudiando o comiendo; debéis recordarla siempre. Entonces, ya estáis 
recibiendo el amor de Dios. Para ser capaces de vencer la infelicidad debéis ser 
capaces de realizar la unidad. Esta es la estrategia de Dios para ganar el corazón 
humano. Debéis aplicar la misma comprensión para ganar el corazón de alguien.   

Cuando tu cuerpo y tu mente están en perfecta armonía, puedes incluso oír a tu mente 
cantar, y sientes la luz como si estuvieses volando o bailando. Cuando miras al mundo 
es mucho más bello. Es como si tuvieses lentes de unidad, y estuvieras mirando las 
cosas con los ojos de Dios. A través de esas lentes, todo en el mundo es bello. No hay 
fealdad.  

Supón que Él Hijo de Dios te diese un pañuelo. Ese pañuelo es de mayor valor que Él 
oro, que la vida, que cualquier cosa en el mundo. Si eres un verdadero hijo de Dios, 
por humilde que sea el lugar donde te acuestes, es como si fuese un palacio. Entonces, 
vuestra vestimenta no es problema, y el lugar en que durmamos tampoco lo es, porque 
ya somos ricos. Nosotros somos los príncipes de Dios. ¿Qué clase de actitud debemos 
crear en nosotros mismos? No sentiremos hambre o sed, dificultades o persecuciones, 
o todo aquello que la gente en general considera duro de aguantar. En nuestro camino 
hay felicidad, alegría y amor; si tienes el amor de Dios reflejado en ti, querrás 
extenderlo a todos los rincones del mundo, porque así es la mente de Dios. Si tienes 
esa actitud, la gente que te rodea, será atraída hacia ti como las limaduras de hierro 
hacia el imán.   

Si das testimonio a la gente y fracasas en convencerlos, no es a causa de que Dios no 
esté presente, ni de que la gente sea mala, sino porque tú estás sin amor en ti mismo. 
Por tanto, deberás conseguir el ser una persona capaz de brindar amor. Si estas unido 
con alguien, automáticamente vendrá el amor, como aire fluyendo en el vacío. Si tu 
mente y tu cuerpo están realmente en unidad, sentirás el amor de Dios como una 
corriente eléctrica. Entonces, te olvidas de la fatiga, de la privación. Puedes 
experimentarlo viviendo de esta manera y verás que es cierto. Cuando quieres hablar a 
la congregación, deseas que Dios hable a través de ti. Deberás tener tu mente y tu 
cuerpo unidos, o Dios no podrá estar contigo. Y antes de hablar a la gente, debes 
arrepentirte si tu cuerpo y tu mente están separados. Ruega antes a Dios en contrición, 
derramando lágrimas, y en profunda oración implora su perdón, y entonces puedes 
comenzar a hablar. Así podrás ser el interlocutor de Dios. Dios puede hablar a través 
de ti. El primer paso es que tu mente se unifique con Dios, y luego tu cuerpo se 
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unificará con tu mente. Si es así, Dios puede trabajar a través de ti. Ve e inténtalo, y 
comprobarás que es cierto.   

Por lo tanto, debes de tener en primer lugar la unidad, porque sin unidad no hay amor, 
primeramente unidad, amor, y luego el ideal de Dios. Debes pensar con Dios, hablar 
con Dios y hacer planes con Dios. La base de esos tres elementos - unidad, amor, ideal 
- es el corazón. El corazón es la más profunda expresión de la mente. Partiendo del 
corazón, la unidad, Él amor y el ideal son realizados. Hemos dicho que todo parte de 
Dios. Siendo nuestra esencia el corazón, todo parte de ahí, centrado en Dios. Dado que 
nuestro corazón es la esencia, Dios es el objeto para nosotros. Buscamos a Dios. Pero 
en relación con el amor de Dios, nuestro corazón está en la posición de objeto, 
recibiendo su amor. Cuando el corazón y Dios están unidos, se aman el uno al otro. 
Debemos saber que en nosotros lo básico es el corazón de Dios, un corazón de amor.   

Cuando estos tres - unidad, amor e ideal están realizados, no hay distinción entre ellos. 
La unidad es amor, Él amor es unidad, Él ideal es unidad, Él ideal es amor. ¿Por qué 
entonces son uno los tres? Primero vino la unidad en el nivel horizontal. Los dos 
elementos son uno, entonces el amor de Dios puede habitar allí. De esta manera, 
tenemos también una relación vertical. El amor será el director de los tres. Entonces, 
Él ideal puede ser realizado.   

Repito: debe haber unidad en el nivel horizontal entre los dos elementos. Entonces, 
Dios puede llegar a ser uno con esa unidad. Puedes tener una relación horizontal y otra 
vertical, y esos tres elementos estarán unidos en perfecto amor. Estarán en armonía 
ideal por toda la eternidad. Cuando bailáis juntos con alegría, no hacéis distinción 
entre vuestro lugar y la posición de vuestra pareja. No hay distinción entre vosotros. 
Tú puedes estar en su posición, y el en la tuya. Hay unidad, amor y vuestro ideal.  

Pero conociendo sólo esto no se puede hacer nada. Si realmente lo entiendes, ponlo en 
práctica.   

Cuando dices de algo ''Esto es mío", debes amarlo y estar dispuesto a realizar tu ideal 
a través de él.  
Si los tres elementos son realizados en ti, no puedes ser otro que un ciudadano del 
Reino de los Cielos. ¿Está claro para ti esto? Debes pensar siempre en la unidad, 
unidad, unidad. Cuando veas, ve la unidad. Come unidad, huele unidad, escucha 
unidad. Todo debe ser en primer lugar unidad, y entonces amor y armonía, y luego 
ideal.  
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Primera Sesión de los 100 días de Entrenamiento 
Habla el Padre 
8 de abril de 1973 

1973.04.08 - Los Hermanos Y Yo 
 

 

Yo mismo estoy incluido entre los hermanos. Pero he querido señalarme a mí 
específicamente en relación con los hermanos. Por eso, me decidí por el título “Los 
hermanos y yo”.  
Antes que los hermanos vienen los padres. Y nuestros padres tienen sus propios 
hermanos y sus propios padres. Si nos remontamos en la historia humana hasta Adán y 
Eva, estos deben haber tenido padres. Decimos que Dios fue su padre, y en este caso, 
Adán y Eva tenían que llegar a ser hijo e hija filiales. Hablamos del amor entre padres 
e hijos, pero ¿de dónde surge primero? Surge primero de los padres. Cuando decimos 
nuestros padres queremos decir padre y madre. Entonces, cuando decimos amor 
paternal, esto significa amor de nuestro padre y de nuestra madre. Cuando somos 
amados por nuestros padres, Él amor que experimentamos comienza apenas nacemos. 
Mientras viven nuestros padres recibimos su amor, desde nuestra infancia o juventud 
hasta la madurez. Después de llegar a la madurez experimentáis el amor matrimonial. 
El amor entre marido y mujer es algo que empieza después de la madurez. Después 
del amor matrimonial entre pareja, esta experimenta el amor paternal hacia sus hijos. 
En la primera familia Humana, Adán y Eva eran hijos de Dios como Padre suyo y 
fueron amados primero por Dios. Durante un periodo de tiempo hasta que alcanzaran 
la madurez estaban en la relación de hermano y hermana. Pero en la madurez, cuando 
tenían que ser casados en santa bendición, habrían llegado a ser marido y mujer. 
Entonces, cuando fuesen amados por Dios serían amados como un cuerpo.  
 En la familia de Adán había solamente dos seres humanos, por tanto Adán y Eva se 
casaron mientras eran hermano y hermana. Pero después de la multiplicación de tanta 
gente, nosotros nos casamos hombre y mujer sin la relación hermano-hermana. 
Cuando decimos padres son dos personas. Cuando hablamos de una pareja también se 
refiere a dos personas. Cuando hablamos de los hermanos, hay más de dos ¿Quiénes 
reciben el amor paternal? Los hermanos ¿Quiénes pueden experimentar el amor 
paternal en ellos mismos? Los hermanos también, cuando alcanzan la madurez y son 
casados. Sin sus hijos, los padres no serían capaces de experimentar amor paternal. Al 
recibir amor de sus propios padres, saben qué es recibir amor paternal. Mientras no 
fuesen maduros, hermanos y hermanas no experimentarían amor paternal hacia sus 
hijos. A partir de entonces dan amor a sus hermanos y hermanas y a sus propios hijos. 
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Entonces vuestro amor será maduro solamente después de dar nacimiento a vuestros 
propios hijos.  
¿Qué es un hombre perfecto? Aunque lleguéis a ser padres, si no sois perfectos en 
ambos niveles, vertical y horizontal, no os podréis llamar perfectos a vosotros mismos. 
Al principio, Dios estaba arriba y Adán recibía amor de Dios nivel vertical y Eva 
recibía amor de Dios nivel vertical. Pero cuando se unen como marido y mujer, Ellos 
son uno en el nivel horizontal, semejan a Dios en la perfección, y el amor de Dios 
habitará en ellos en completa unidad. Los tres son una trinidad en uno. Entonces, uno 
significa un punto. Pero dan nacimiento a los hijos y al multiplicarse, la base es 
ampliada, es ampliado el fundamento para que Ellos obren. Entonces después de 
haberse en uno a nivel horizontal, partiendo de ellos dan nacimiento a los hijos a nivel 
vertical, así como ellos partieron de Dios. El amor paternal hacia los hijos puede ser de 
dos hacia muchos, o de uno hacia muchos, porque Dios es uno. Pero Él amor 
matrimonial es siempre de uno hacia otro. El amor paternal hacia los hijos es amor en 
el nivel vertical, este amor puede surgir sobre la base de uno hacia muchos. Los padres 
pueden amar a muchos hijos. Pero ¿puede un marido amar a muchas esposas, o una 
esposa a muchos maridos? ¿Qué amor es más precioso? (El Paternal).  
Desde este punto de vista podernos decir con toda seguridad que Él amor a nivel 
vertical es el amor central.  
Cuando el Padre, Dios, ama a sus hijos, se unen en uno. Él amaba a Adán y a Eva a 
nivel vertical y cuando Adán y Eva se uniesen como marido y mujer, experimentarían 
el mismo amor que Dios experimente. Cuando diesen nacimiento a sus hijos sentirían 
el mismo amor a nivel vertical aun cuando tuviesen muchos hijos. Padres e hijos son 
los elementos primarios en el amor. Si estos cuatro pueden ser unidos en unidad 
perfecta, pueden formar otra vez un punto en completa unidad en contracción. Pero si 
dividimos de lado marido y mujer a nivel horizontal, esto deja tres etapas en la línea 
vertical. En Dios mismo hay cualidades masculinas y femeninas. O, incluso sin Dios, 
si tenemos sobre nosotros a nuestros padres, Ellos tendrían que ir a través de la etapa 
de encontrarse mutuamente en unidad, y si su amor descansa sobre mucha unidad, 
entonces Si Ellos se unen en uno, surgirán la creatividad y la multiplicación. Sus hijos 
alcanzan la madurez y se casan, y en el amor matrimonial sienten el mismo tipo de 
amor hacia sus hijos del mismo tamaño y la misma amplitud, la misma dimensión. El 
amor entre madre y padre, Él amor entre marido y mujer deben trazar líneas paralelas.  
Hay amor paternal, amor matrimonial, ¿cómo debe ser el amor fraternal? ¿Cuánto 
deben amarse los hermanos entre sí? Ellos aprenden de sus padres cómo amar. 
Entonces entre los hermanos, quizá los mayores se casen primero y nos más jóvenes 
aprendan la forma en que las parejas se aman. Los hermanos aprenden cómo amar de 
sus padres y de sus hermanos ya casados. Por parte de los padres, estos se agradarán 
de ver que sus hijos se aman mutuamente más que a ellos mismos, es decir, aman a sus 
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padres. Los padres no se sentirán celosos del amor fraternal, aunque se amasen 
mutuamente más de lo que aman a sus padres.  
¿Qué trae armonía a la familia, y qué trae ruptura? Es siempre cuestión de amor. 
Siempre y cuando el vínculo del amor está cortado viene la ruptura. Cuando hay 
unidad y armonía en el amor, surge la felicidad. Debernos aprender de nuestros padres 
cómo amar, y debemos experimentar amor de nuestros hermanos y hermanas mayores 
ya casados. Después de experimentar estos dos tipos de amor en ellos mismos, los 
hermanos y hermanas son perfectos en su amor al dar nacimiento a sus hijos y 
experimentan amor paternal hacia ellos. Cuando amáis a vuestra hermana debéis 
experimentar tres tipos de amor. Sentid a veces como si vuestra hermana fuese vuestra 
madre, e imaginad otras que es vuestra esposa, cuando en realidad es vuestra hermana. 
Por tanto, podéis experimentar tres tipos de amor hacia vuestra hermana.  
¿Cómo debe ser este? Vuestra hermana es la primera chica que habéis conocido y 
pensáis que queréis tener una esposa como vuestra hermana. Entonces, en vuestra 
esposa sentís a vuestra madre a veces, o a vuestra hermana. Para una hermana 
también, su hermano es el primer hombre que ha conocido y siente como si él fuese su 
propio padre. Imagina que su marido será algo así como su hermano y a veces siente 
compasión y amor hacia su hermano como si fuese su propio hijo. Entonces, ¿cómo es 
el amor entre hermanos y el amor entre hermanas? Deben sentir la relación de amor 
como entre padres e hijos. Ya que habéis experimentado solamente amor paternal en 
la familia os sentís como si fueseis el hermano mayor y queréis ser un padre para 
vuestro hermano menor y queréis cuidarlo como si fuese vuestro hijo. Entre vuestras 
hermanas también, las menores sienten amor hacia sus hermanas mayores como hacia 
su madre, y viceversa. Si sois hijo único estáis solos porque estáis como si no tuvieseis 
a vuestra esposa.  
Vosotros sentís cada nivel de amor entre hermanos y hermanas, amor paternal y amor 
matrimonial, ya que esta es vuestra única experiencia de amor. De hecho, los 
hermanos y hermanas nacen de los padres, luego los hermanos son en realidad una 
parte del padre. Cuando están divididos podemos pensar que son parte de sus padres, u 
otros yo del padre, y las hermanas son los otros yo de la madre. Esto es por lo que 
sentimos estos tipos de amor entre hermanos y hermanas. Si tenéis a vuestros padres 
por uno, un hermano es la, mitad del todo, y una hermana puede ser tenida como la 
otra mitad del todo. Por consiguiente, llegar a ser uno entre hermanos significa tener el 
mismo modelo de amor que los padres del amor entre el padre y la madre. Sin amor no 
pueden estar unidos en uno.  
En el curso de la restauración la primera cuestión importante y sería es ¿cómo 
semejáis a Caín y Abel? ¿Quiénes y qué son Caín y Abel? Los hermanos son los frutos 
del amor paternal, son fruto del amor entre padre y madre. Por tanto semejan a sus 
padres y en su amor también imitan el amor entre su padre y su madre. Entonces, entre 
hermanos y hermanas ¿cuál es la responsabilidad de Abel? En el curso de la 
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restauración decimos que la persona en la posición de Abel debe ser capaz de restaurar 
a Caín. ¿Cuál es la situación ideal? ¿Cuál es el punto ideal en el que Abel puede 
restaurar a Caín? Para ser capaz de restaurar a Caín, si aquel es un hombre, debe 
ponerse a sí mismo en la posición de padre o si Caín es una mujer, en la posición de 
marido hacia Caín.  
Abel debe ponerse en la posición de sujeto hacia Caín cono objeto suyo. Debo repetir 
que la posición de Abel es la de los padres hacia Caín como hijo, la de marido hacia 
Caín como su esposa. Si no hay amor, cuando Caín y Abel van a restaurar a Caín, en 
sentido estricto, no hay restauración en absoluto. No puede decirse que Caín ha 
restaurado a Abel, ni que Abel ha restaurado a Caín. Esto es debido a que han visto y 
experimentado el amor en la familia que partió del amor paternal y del amor 
matrimonial. En una familia veis amor paternal y amor matrimonial y entre hermanos 
y hermanas se debe aprender de arriba dos tipos de amor, y experimentar y practicar 
amor entre ellos mismos. Este es el comienzo del tipo ideal de amor a experimentar 
entre ellos mismos, cuando se casen. Cuando Abel restaura a Caín, Abel está en la 
posición de Dios restaurando al hombre satánico, luego desde la posición de Abel, 
Caín está en la posición de no haber nacido. Restaurar es dar nacimiento. Abel ya está 
en una relación de amor con los padres. Abel es amado por los padres, por Dios y ha 
aprendido y experimentado amor de los padres y del matrimonio, luego tiene que 
poner en práctica con Caín el amor que ha experimentado.  
Entonces, ¿qué hay en cuanto al amor paternal? Sin la experiencia, de amor de 
vuestros padres no podéis amar a otros padres como los padres aman a sus hijos. 
Cuando gozasteis del amor de vuestros padres, conocisteis y experimentasteis qué 
grande y dulce es este amor. Vosotros vais a dar el mismo tipo de amor a vuestro Caín 
a otra gente. Imaginad que sientan la misma felicidad. Entonces ¿cómo 
experimentaríais el amor matrimonial? El hombre en la posición de Abel debe ser 
capaz de experimentar no solamente amor de padres hacia los hijos. En el curso de la 
restauración, toda la otra gente está en la posición de no haber nacido, luego debe ser 
capaz de sentir amor matrimonial entre él y Dios. Vuestro amor a vuestro Caín es 
eternamente inmutable. Esto es muy difícil. Cuando améis a vuestro Caín, debéis 
amarle o amarla como si fuese vuestra propia esposa, y odiaríais dejarle o dejarla ir y 
os agarraríais a él como a vuestra propia vida. Si estáis enamorados de vuestro amante 
¿no os sacrificaríais de buena gana y no haríais cualquier cosa por él o por ella?  
La misma actitud de sacrificio mora en el amor entre padres e hijos y entre marido y 
mujer. Si se aman el uno al otro en el verdadero sentido, los padres amarían a los hijos 
sacrificando sus propias vidas. El marido y la mujer se amarán mutuamente en 
sacrificio de cada una de sus propias vidas. Si vuestro amor hacia vuestro Caín es así, 
nunca podréis dejarle ir. Mientras le améis o la améis como a vuestra propia vida, 
quedará completamente restaurado y nunca os dejará. Donde hay un sujeto perfecto 
puede surgir un objeto perfecto. Si tenéis siquiera algo de valor en vosotros mismos 
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son sólo dos cosas: vida y amor. Si dais perfectos, amor y vida, los dos serán 
devueltos.  
En tiempos de Jesús, los israelitas, que no querían y se oponían a Jesús, estaban en la 
posición del mal, Caín. Pero Jesús dio por ellos su propia vida con amor. Esto es lo 
más maravilloso. A partir de anua comenzó la historia para la gente que recibía su 
amor se lo devolvía multiplicado. Entonces, Él pueblo israelita estaría en la posición 
subjetiva y Jesús en la objetiva, recibiendo su amor. En el curso de la restauración 
ponéis a vuestro Caín en vuestra posición y vosotros, en respuesta., recibís su amor y 
estáis en la posición objetiva. Cuando realizáis la constante acción de dar y tomar 
giráis en amor armonioso. Restauración significa vuelta a la posición original después 
de haber realizado una acción circular. Vuestro radio puede ser ampliado girando. 
Cuando dais una vuelta os ponéis a vosotros mismos en la posición objetiva y a Caín 
en la subjetiva devolviéndonos amor. En otras palabras, es algo así como tirar de Caín 
hacia vuestro lado y al tirar de él, Caín viene a vuestra posición y vosotros a la de 
Dios. Con amor, en unidad y amor, no hay invasión satánica. Hay un avance 
progresivo hacia cosas mejores.  
Mi tema esta mañana es “Los hermanos y yo”, y debo decir que como en el Curso de 
la Restauración debemos  
tomar a nuestro Caín, sin amor fraternal, sin el amor a nivel horizontal, no podemos 
llevar a cabo la Providencia de la Restauración. Cuando hablamos de restauración con 
amor, Él que ama debe amar ampliamente y cuando decimos que hemos 
experimentado amor paternal y matrimonial, hemos visto y experimentado ambos. 
Pero estos dos tinos de amor en nuestra familia de Unificación deben superar los del 
mundo satánico. Por consiguiente, ¿quién puede ser realmente feliz en el Reino de los 
Cielos? Son aquellos que han experimentado amor paternal, amor matrimonial y amor 
fraternal centrados en Dios pueden ir al Reino de Dios y ser allí felices. Si como 
hermanos y hermanas experimentan un amor paternal hacia ellos experimentan amor 
por toda la nación experimentan amor matrimonial, entonces se abre un canal a todas 
partes. Pueden amar a los padres, a Dios, como a ellos mismos, por lo tanto, pueden 
llegar a Dios, llegar a sus padres, y pueden realizar las acción de dar y tomar con sus 
padres y con Dios. Pueden ir por este y por aquel camino y arriba y abajo. Un hermano 
puede ponerse en la posición de marido, y las hermanas pueden ponerse en la posición 
de esposas y también sentirán esta clase de amor a nivel horizontal. Aquí el amor va 
hacia atrás y hacia delante y a todas partes, y no pueden haber celos porque estarán en 
buena armonía. Cuando hermanos y hermanas se aman entre sí, esto quiere decir que 
si no experimentan amor paternal y matrimonial no pueden estar realmente unidos en 
uno.  
En el curso de la restauración, sólo después de haber restaurado la relación de hijos 
podemos restaurar la relación de padres o parejas, y solamente después de haber 
restaurado estos dos niveles de amor, podemos restaurar el amor paternal o amor de 
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Dios. Podemos restaurar a los padres, y por consiguiente a Dios, solamente poniendo o 
uniendo a Caín y a Abel en uno. Podemos restaurar la pareja después a los padres. Si 
no adquirís el amor entre marido y mujer, no os podréis parecer realmente imagen de 
Dios y no podréis tener amor de Dios. Hasta el momento presente tendríais solamente 
una vaga noción de como amar a vuestro Caín. Ahora tenemos una clara idea de cómo 
amar a Caín. En una palabra, debéis amar a vuestro Caín como os amarían los padres y 
como os amaría vuestra esposa y como os amaría vuestro hermano. En otras palabras, 
al amar a vuestro Caín debéis dar vuestra vida y vuestro amor conjuntamente. Debéis 
sacrificar a vuestro propio yo, al dar vuestra vida y vuestro amor. Si no lo hacéis, no se 
os devolverá el amor.  
Por lo tanto, debéis estar siempre pensando en esto; estos tipos de amor deben ser 
experimentados entre hermanos y entre hermanos y padres. Debéis verter la 
totalización de estos amores en vuestro Caín. Cuando lo hagáis, vuestro amor se os 
será devuelto. Cuando tengáis tres personas, por lo menos, dos de las tres deben estar, 
en términos simbólicos, cuando seáis tres, una en la posición de Dios y las otras dos en 
la posición de una pareja. Deben amarse entre sí con uno de ellos encima o en el 
centro. En un grupo lo mismo, cuando hay tres personas, siempre una está en la 
posición central o de líder. Las otras dos deben tener una relación de marido y mujer, 
o una relación de amor. Del mismo modo, en nuestro grupo, Él líder está en la 
posición de Dios y ellos están en la posición de marido y esposa, con amor, están en la 
posición de masculino (en la posición de marido) y femenino (en la posición de 
mujer). Están en una relación de amor con el líder en el centro. Esta es la forma de 
amor paternal y matrimonial entablada. Este es el amor triangular con vuestro líder 
sobre vosotros. Cuando estos tres son puestos juntos, serán contraídos a un punto en 
unidad. Querrán multiplicarse para formar el cuadrado, combinación de posición. En 
este caso, este triángulo se volverá al revés, y esto significa que aquellos que están en 
el punto más bajo, deber llegar a ser la cima y formar otra base de cuatro posiciones 
debajo de esta. Este triángulo al revés y el vértice superior formará otro triángulo 
dando nacimiento a sus hijos.  
Incluso antes de llegar al amor matrimonial, como dijimos antes, debe haber 
experiencias de amor paternal y amor matrimonial entre hermanos. En cualquier 
grupo, Él líder está en la posición de vuestros padres, o en la de Dios. Cuando el líder 
está en la posición de Dios, Él primer oficial está en la posición de padres y vosotros 
estáis en la posición de sus hijos. Y entre vosotros, entre hermanos y hermanas debéis 
experimentar amor paternal y experimentar y practicar amor matrimonial. esta es la 
forma de la familia ideal.  
Ahora ya sabéis cómo debe ser el amor fraternal bajo nuestra ideología. Debéis 
amaros mutuamente como los padres os amarían, como se amarían marido y mujer el 
uno al otro. Poniendo en práctica estos amores entre vosotros hay un ideal y puede 
surgir armonía. Entre los hermanos mayores y los jóvenes, se deben experimentar los 
mismos tipos de amor también. En este amor debéis echar de menos a los demás. 
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Querréis ver a los demás y no podréis tener un momento propio sin los demás, los 
echareis mucho de menos. Abel es el sujeto de autor, por tanto, todos aquellos que 
están en la posición de Abel deben iniciar siempre el dar amor a los demás. En el amor 
paternal, en el amor matrimonial, en el amor fraternal, aquellos que iniciar siempre el 
amor, aquellos que dan amor primera están en la posición subjetiva o central.  
Cuando nacéis, al principio no os dais cuenta del amor de los padres, por lo tanto, no 
les devolvéis amor. Pero, sin. Embargo, los padres comienzan a amaros y amaros sin 
cesar. No es este amor por obligación, sino que disfrutáis del amor con que amáis a 
maestros hijos. No calculáis, no planeáis amar, sino que amáis espontáneamente. Al 
amar a vuestra esposa estáis dispuestos a amar, e iniciáis el amor, no calculáis ni 
planeáis. No os proponéis amar, esa clase de amor no puede decirse que sea amor real. 
Entonces ¿qué es el Reino de Dios? Es el lugar adonde todos están dispuestos a ir 
¿Dónde está la familia de Dios? La familia de Dios es el lugar donde existe un amor 
altruista, no centrado en uno mismo. Cuando queréis amar a vuestra esposa no 
calculáis diciendo: “Si doy este amor lograré tanto”. Vosotros queréis simplemente dar 
amor. Entonces, este girará y llegará a ser algo más. Si ambos queréis recibir amor del 
contrario, entonces se interrumpirá el amor. Pero si amos queréis dar, entonces ambos 
recibiréis este amor ideal. Entonces, cuando queremos restaurar a nuestros Caínes 
pensamos siempre en dar estos tipos de amor. No debéis calcular de antemano y 
pensar: “Si doy tanto así, entonces me será devuelto más amor”. Después de darle 
amor la persona no parece estar agradecida a vosotros y siempre darnos amor sin ser 
respondidos. Si Él Reino de Dios es el reino de amor, debe haber unidad, amor en vida 
y felicidad. Si no experimentáis amor divino mientras estáis en la tierra, no podéis 
entrar en el Reino de los Cielos. Debo decir otra vez que al amar estos tres tipos de 
amor deben sobrepasar los amores satánicos de estos tipos. Incluso en el mundo 
satánico los padres aman a sus hijos en sacrificio de sus propias vidas pero en la 
Familia Unificada ¿amáis a los demás hasta el grado de superar al amarlos el amor que 
teníais antes de venir a la Familia? Como hombre casado en el Movimiento, sin ser 
mujer ¿dejaríais que vuestra esposa tirase de vosotros hacia atrás cuando estáis tan 
fuertemente vinculados a vuestros hermanos en el amor de Dios? Vuestro amor debe 
ser más fuerte que Él amor de vuestros padres físicos, que Él amor de vuestros 
hermanos físicos, que Él amor de vuestra esposa del mundo caído. ¿Habéis 
experimentado aquella clase de amor en que pasaríais toda la noche en vela en 
conversaci6n incansable? En el mundo también existe tal tino de amor entre parejas. 
Como amantes que os añoráis los unos a los otros ¿jamás os habéis echado de menos 
de tal modo que pasaríais toda la noche en vela hablando, o caminando millas para ver 
a vuestros hermanos? ¿Habéis alguna vez reservado algo precioso, algo delicioso para 
darlo a vuestros hermanos? ¿Estáis dispuestos, los que amáis, a dar todo lo que tengáis 
y lo mejor que tengáis, o no? ¿Lo habéis hecho? ¿y habéis hecho aún más que este 
entre hermanos y hermanas?  
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Si dais las sobras o si queréis dar lo menos valioso que tengáis este no es el modo en 
que se ama a los hijos. El divino, Él amor que disfrutareis en el Reino de los Cielos 
está dentro de vosotros, en vosotros mismos, en vuestro espíritu ¿Qué significa esto? 
El reino de Dios es el lugar donde hay amor divino. El infierno es el lugar sin amor 
divino. El amor divino es aquel que disfrutáis dándolo. El amor satánico es el tipo de 
amor que queréis recibir y en este caso estáis codiciosos de él. Imaginemos que a una 
persona llena de amor divino, que tiene muchas cosas preciosas y que andan de sitio 
en sitio para encontrar a la gente a quien pueda dar las cosas que posee. Ella está 
preocupada en dar y estaría visitando incansablemente a aquella gente para darles lo 
que tiene. Queréis ver que la gente está feliz, entonces cuando deis algo a esta persona, 
se pondrá feliz y esto es más que una recompensa para vosotros. Cuando encontréis 
una segunda persona, que se sienta mis feliz, querréis encontrar a la persona que sienta 
realmente felicidad al recibir cosas. Estaréis ansiosos buscando estas personas y 
aquellas cosas. La eternidad puede surgir cuando giréis sin fin. Debo decir otra vez 
que cuando alguno de vosotros quiere recibir, no surge nada que recibir. Pero cuando 
queréis dar resultará qué recibís. Decís que Él Reino de Dios tiene que ser fundado por 
nosotros, esto significa que tenemos que practicar amor paternal, amor matrimonial y 
amor fraternal, y vosotros sabéis hasta qué punto lo habéis estado practicando. Cuanto 
mayor sea el número de hermanos, más extenso o más amplio será vuestro radio de 
experiencia de amor, Sólo después de haber experimentado estos amores en nuestra 
familia en la Tierra, podréis disfrutar realmente de amor en el Reino de Dios.  
¿Querríais tener más hermanos y hermanas o no? ¿querríais tener más padres o más 
parejas, más esposas y más maridos? ¿Queréis tener más de una esposa, más de un 
marido? ¿Más de un padre y una madre? ¿Por qué es así el amor matrimonial y 
paternal? Es así porque Él ideal de los padres, Él ideal de una pareja es sus hijos. Es 
así solamente a partir de la base, así como una pirámide puede ser ampliada por la 
base. De un árbol podéis cosechar muchos frutos. El amor de Dios o el amor paternal 
alcanzará a sus hijos, hasta el último de sus hijos, como la sangre fluyendo a través de 
los vasos sanguíneos o venas, a todos los rincones de nuestro cuerpo. En nuestros 
cuerpos no existe choque ni objeción alguna. Ninguna de entre los millones de células 
se pondría a recibir la sangre o se opondría a que la sangre llegase a las demás.  
Cada individuo es una gota de sangre y debe circular por todas partes para tener vida. 
Vuestra madre será igualmente feliz cuando visite a su primer, segundo, tercer y 
cuarto hijo, a cada uno de sus hijos. ¿Cerraría alguno de los hijos la. puerta y no la 
dejaría pasar? ¿Cerraría la puerta un marido a su mujer sir dejarla pasar? ¿Hay alguna 
ley o algún límite entre ellos? Día y noche, bajo cualquier y en toda circunstancia 
querrán estar juntos. ¿Tenéis vosotros esta clase de amor? ¿Sois de esta clase de 
personas? Entre hermanos y hermanas ¿os echáis de menos los unos a los otros de 
modo que estéis con los oídos atentos y esperando que en cualquier momento os 
visiten vuestros hermanos? ¿Somos así entre hermanos y hermanas? Dos cualesquiera 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   315  

de entre vosotros estáis en el relación de Caín-Abel. El que ame más al otro estará en 
la posici6n de Abel.  
Hay relaciones Caín-Abel a muchos niveles: arriba y abajo, a nivel vertical, de un lado 
a otro a nivel horizontal, etc. Abel está en la posición de los padres hacia los demás. 
Estarán dispuestos a tomar la responsabilidad de otra gente. Estarán dispuestos a 
cuidar a sus hermanos y hermanas. Si este Abel puede abarcar al mundo entero, 
teniendo siempre cuidado de ellos, orando siempre por ellos, teniéndolos siempre en 
mente y recordándolos en sus oraciones, entonces es el Abel para la gente y puede ser 
su líder. Esta es la cedida por la cual podemos juzgar quién es Abel y quién es el más 
grande y mayor Abel.  
Podéis calcular o figuraros qué tipo de Caín sois. Si hay más Caínes entre vosotros 
preocupándose o cuidando de Caínes, entonces el número de Caínes disminuirá. Por 
consiguiente, nuestros miembros deben renacer y una vez que todos nuestros 
miembros hayan llegado a ser Abel, debemos salir y traer a más Caínes. Somos 
hermanos y hermanas. Después de haber alcanzado la madurez se busca un cónyuge 
entre nuestro grupo. Vuestro cónyuge ideal es el que se parece a vuestros padres. Esto 
es debido a que tenéis el ejemplo de vuestro padre como hombre perfecto y de vuestra 
madre como mujer perfecta. Si llegáis a ser Abel habiendo amado como vuestros 
Padres os amaban, entonces estáis calificados para escoger a cualquiera del sexo 
opuesto y él o ella serán perfectos. Cónyuge ideal quiere decir mujer semejante a la 
madre perfecta u hombre semejante al tipo perfecto de padre. Si preguntáis a los niños 
quien es la persona más grande o la mejor persona del mundo, os dirá: “Mi padre” “Mi 
madre”. Vosotros pensáis que vuestros padres son perfectos, por lo tanto queréis 
heredar su habilidad, su talento, sus dones, todo lo suyo. Entonces, al tener a vuestros 
propios hijos estáis en la posición de Padres hacia ellos, experimentando y practicando 
el mismo tipo de amor.  
El propósito de nuestra Iglesia es fundar esta clase de familia en la cual se han 
practicado estos tres tipos de amor. ¿Reñimos con los demás? ¿Ha habido aquí gente 
así? ¿La ha habido? No estamos aquí para pelearnos con los demás. Estamos aquí para 
amarnos. ¡No estamos aquí para recibir sino para dar amor! Os permito que os peleéis 
por dar amor, por dar más amor. Al dar vuestro amor, competid con los demás y 
pelead con los demás y matadlos casi, yo no os castigaré. Preferiría teneros luchando 
los unos con los otros para dar más amor. Ninguna ley puede prohibirlo.  
Entonces, debéis de nuevo saber que estáis aquí para dar amor ¡Es vuestro deber! 
Luego ¿de quién aprendéis a amar con esta clase de amor? Cuando me encontráis por 
primera vez sentís amor hacia mí, os sentís como enamorados de mí. Exactamente así 
debéis sentir amor hacia vuestro líder, Él líder de vuestro grupo. ¿Sois así? ¿Le amáis 
realmente? ("Sííííí"). ¿En qué grado? Vuestro amor a mí debe ser mayor de lo que 
acostumbráis a experimentar en el mundo.  
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En el mundo cuando estáis enamorados de alguien también le/ la echáis de menos y 
lloráis toda la noche pensando en esta persona sin dormir. ¿Habéis experimentado esto 
hacia mí? ¿Os habéis bajado en lágrimas echándome de menos? Siempre y cuando 
tenéis algo bueno o algo precioso ¿lo habéis reservado para mí? ¿Habéis 
experimentado esto o no? En ese caso imaginaria que he recibido eso de vosotros y 
querría que lo dijeseis a vuestros hermanos. Por consiguiente, dando estas cosas a 
vuestros hermanos las habéis dado a ambos, a mí y a ellos, y la recompensa será doble. 
Esto es debido a que a los padres les gustara que os améis los unos a los otros: más 
que a los padres.  
Por consiguiente, Él atajo al Reino de los Cielos es amar a vuestros hermanos y 
hermanas más de lo que amáis a vuestros padres. Siempre queréis seguirme. En vez de 
seguirme, dad la vuelta traed a vuestro Caín y seguidle. ¿Quién puede llevaros al lugar 
más alto en el Reino de los Cielos? ¿Quién puede llevaros al Reino de los Cielos en la 
fecha más temprana posible? Es Caín (cuando podáis traerlo arriba). Podéis buscar 
vuestro cónyuge ideal entre los hermanos y hermanas, porque toda la población del 
mundo son hermanos y hermanas. Entonces, cuando dais vuestro amor a vuestros 
hermanos y hermanas con el amor paternal y el amor matrimonial realizado, entonces 
estáis en la posición de Abel y vais a llevarlos a Dios, a los Verdaderos Padres. Debéis 
estar casi locos de amor y amor hacia vuestros hermanos y debéis echarlos de menos 
de tal modo que podáis llorar todo el día de añoranza. Sin vuestros hermanos y 
hermanas a vuestro alrededor, no podéis practicar vuestro amor, sólo por el cual 
podéis ir al Reino de los Cielos.  
Sin vuestros hermanos, sin vuestro Caín ¿cómo podéis practicar vuestro amor y cómo 
podéis ir al Reino de los Cielos? Caín y Abel, para entrar en el Reino de los Cielos, 
deben unirse en uno en el amor, si no, no tienen derecho al Reino o de los Cielos. Por 
consiguiente, incluso los que están en la posición de Abel deben ser capaces de 
conquistar a Caín, para que este sea capaz de ir al cielo. Si tenéis un hermano, vuestro 
reino es pequeño. Pero si lográis conquistar más hermanos, vuestro Reino de los 
Cielos puede ser de un radio más amplio.  
Tenemos tres razas en este mundo: blanca, negra y amarilla. Las tres son 
representantes de tres hermanos. En nuestro Movimiento ¿está aniquilada la 
discriminación entre razas? ¿Podéis vivir con vuestros hermanos negros como con 
cualquier otro blanco? (“¡Síííí!”) ¿Habéis visto alguna vez una vaca negra, una 
amarilla y una blanca echadas de lado a lado y disputando a causa del color? Blancos, 
si sólo os gusta el color blanco ¿optaríais por llevar sólo ropas blancas? ¿Por qué no 
hacéis vuestra casa de color blanco y decoráis de blanco vuestra habitación y no de 
otro color? ¿Por qué lleváis un traje negro? No hay discriminación en el Reino de los 
Cielos. Si hubiese alguna, entraríais en el Reino de los Cielos en orden a vuestro 
prejuicio.  
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En el capítulo quinto de Mateo leéis: “Bienaventurados los pacíficos porque yo suyo 
es el Reino de los Cielos, porque son los hijos de Dios”. Cuando hay un hombre lleno 
de amor os sentís atraídos por él. Os gusta estar con. él, pero si hay una persona mala 
sin amor sentís espanto y miedo y odiáis estar con ella. Debéis tener noción de que 
vuestro hermano es más querido que vosotros.  
Entonces, si os sacrificáis por vuestros hermanos ya tenéis derecho al Reino de los 
Cielos; aunque no estéis dispuestos a ir, Él poder del amor de Dios os enviará. 
Aquellos que vivan para sus hermanos serán aceptados y recibidos y bienvenidos en 
todas partes. Incluso vuestros padres, si ven que amáis a vuestros hermanos más que a 
ningún otro, entonces os elegirán para amaros más. Si hay esta clase de pareja, esta 
pareja puede ser escogida por los padres y seréis más amados entre vuestros hermanos 
también, cuando veis a uno amando y dando más que ningún otro, querríais escogerle 
o escogerla como ejemplo.  
Nuestra conclusión debe ser que aquel que ama más que ningún otro, puede ser el 
centro o el líder del grupo ¿No es verdad? Entonces, Él problema es cómo practicar y 
experimentar amor paternal y practicar amor matrimonial hacia los hermanos. Si 
podéis practicar estas clases de amor fraternal en nuestro grupo, tendremos derecho al 
Reino de los Cielos y este es el secreto de la meta. Entonces Dios habitará entre 
nosotros y se agradará de nosotros. En este caso os visitarían unos padres cualesquiera 
y estaríais satisfechos de ver como os amáis, y cualquier pareja os visitaría y se 
sentiría feliz de veros amar los unos a los otros. Ellos vivirían. con vosotros e irían de 
sitio en sitio con vosotros y gozarían de felicidad en todas partes con vosotros. La 
clave para el Reino de los Cielos es hacer felices a los demás, amar a los demás en la 
presencia de Dios y dar la bienvenida a la gente con felicidad y dar felicidad a la 
gente, amar a los demás y recibir a los demás con amor.  
Esta mañana mi tema es “Los hermanos y Yo”, vosotros debéis tener la idea de que 
vuestros hermanos son más preciosos que vosotros mismos. Si estáis en la posición de 
Abel, debéis darles amor. Porque en proporción al amor que deis a los demás, a 
vuestros hermanos, podéis disfrutar del Reino en vosotros mismos. Día y noche 
durmiendo, e incluso caminando por la calle, debéis pensar de vuestros hermanos 
como más preciosos que vosotros. Esto quiere decir que Él que esté trabajando, Él que 
está haciendo cosas en beneficio público, tiene derecho al Reino de los Cielos. Si vais 
a limpiar la habitación ¿por quién lo vais a hacer? Lo vais a hacer en beneficio de 
todos, entonces debéis hacerlo y no debéis dejarlo para que lo atiendan los demás. Si 
no estáis dispuestos a hace trabajos desagradables o penosos, quiere decir que vuestra 
área ya está yendo hacia abajo, hacia el Infierno, porque cada uno de vuestros actos es 
juzgado. En el mundo caído no pensáis en vuestros hermanos, pensáis primero en 
vosotros mismos. Pero si nosotros seguimos el camino contrario, entonces tenemos 
derecho al Reino de los Cielos. Debemos seguir el camino opuesto y debemos amar a 
nuestros hermanos y hermanas más que a nosotros mismos. En proporción a lo que 
obtengamos en esta línea, podremos disfrutar el Reino en nuestro espíritu.  
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Washington, D.C. 1 de mayo de 1973 
El Maestro habla:  

1973.05.01 - Mensaje Al Pueblo Americano 
(Traducido por la Sra. Won Pok Choi)  
 
Buenos días. Este es el primer día de un nuevo mes. A1 entrar en este mes pienso que 
he recorrido una tercera parte del año. He fijado el segundo ciclo de 7 años - los 
últimos 3 años del 2° ciclo eran 1972, 1973, y 1974- y este es el segundo año de los 
tres. En el Japón prometí a los miembros que su rumbo de 3 años en colaboración con 
problemas coreanos terminaría en abril de este año. En el sentido interno, Corea estaba 
realizando su Providencia, mientras que externamente el Japón estaba realizando su 
Providencia - su misión, conforme a la Providencia. Esos tres años fueron años 
significativos de restauración para el Japón. En los Estados Unidos, de abril 1972 a 
abril 1975, esos 3 años son significativos. De esos tres años, uno ha transcurrido. El 
mes de abril es la frontera, puesto que en ese mes aconteció por primera vez la 
Sagrada Bendición. Otra vez tengo que decir que de abril de 1972 a abril de 1975 son 
los años más significantes en la historia providencial de los EE.UU. En la historia de 
nuestra Iglesia, Él 1 de mayo en cierto modo es el comienzo de una nueva era. Debéis 
estar determinados a abrir una nueva página en una nueva historia, tejiéndola con 
buenos acontecimientos.  
Habéis estado en el Movimiento en diferentes periodos de tiempo. La cuestión sería es 
¿qué clase de récord vais a dejar cada uno de vosotros? ¿Habéis estado desarrollando 
buenas relaciones entre hermanos y hermanas? En qué grado os habéis estado 
amando? Esta es una cuestión sería. Debéis establecer una buena marca de amor hacia 
los hermanos y hermanas en esta Familia. Incluso en el pasado, habíais amado a 
vuestros padres más que otras personas a los suyos? Las parejas deben evaluar 
nuevamente su amor. Y debéis reflexionar sobre el amor entre vuestros profesores y 
vosotros en el pasado. Después de vuestra asociación con este Movimiento, ¿habéis 
amado la voluntad de Dios con toda vuestra fuerza, con toda vuestra sinceridad? 
Habéis realizado muchas actividades, ¿pero habéis establecido buenas marcas en esto? 
Con el fin de que utilicéis cada momento de los tres años, con la mejor marca, no 
deberéis dejar transcurrir ni un momento sin daros cuenta de su importancia. Por mí 
parte, siempre pienso en cómo haceros establecer buenas marcas en estos tres años. Si 
os dejo, si dejo todo en vuestras manos, es posible que no resulte tan bueno. Es así 
porque tenéis vuestras propias costumbres por haber vivido la vida mundana. No es 
fácil en absoluto establecer buenas marcas. Como bien sabéis, en los juegos olímpicos, 
los que han establecido buenas marcas han luchado duramente. Si no podéis ir más 
allá de lo que habéis hecho hasta ahora, no podréis dejar la mejor marca.... superando 
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a los demás. Debéis superar todas vuestras viejas costumbres y establecer otras 
nuevas, con el fin de establecer buenos récords, mejores que los del pasado.  
En la historia providencial, si vais a utilizar estos 3 años más importantes del mejor 
modo, deberéis luchar con dureza, y si continuáis con vuestras viejas costumbres, no 
podréis prometer victoria. Yo sé que en los EE.UU. tenéis un ambiente libre, en el 
aspecto económico y en muchos otros. Pero si continuáis con vuestras viejas 
costumbres, es imposible que establezcáis nuevos récord. De ningún modo os sea 
posible establecer buenos récords en esta historia providencial a menos que la manera 
de hacer las cosas sea distinta de como las hacíais previamente. Debéis marchar 
superando vuestras viejas costumbres; o bien, adelantar con pasos enormes. No hay 
ningún otro camino. Entonces, ¿de qué manera podéis realizar vuestras misiones?  
Vuestra nación ha sido conductora para el mundo entero, y quiero que también lo sea 
en la historia providencial. Aparte de vuestra nación veo que Él Japón y Alemania son 
fuertes. Con el fin de conduciros con dureza, o corregiros, he establecido a Japón y a 
Alemania como standard - por este motivo he hecho venir aquí hermanos japoneses y 
miembros de la Familia Europea. Y quiero que vosotros, los miembros de los EE.UU., 
aceptéis a estas personas. Con el fin de convertiros en unos más fuertes futuros líderes, 
he de conduciros con más dureza que a ellos. En Nueva York, los miembros europeos, 
japoneses y americanos están compitiendo entre sí, en una buena lucha. Durante las 
primeras semanas, después de haberlos hecho venir aquí, veía que los miembros 
americanos estaban realmente dejados, y tenían la actitud de esperar y observar a estas 
personas para ver lo que iban a hacer. Pero ahora, después de haberlos puesto en 
competición, tienen mucho celo en vencer a los otros. He oído que algunos dijeron: 
"Al Maestro le gusta la competición." No es del todo cierto que guste la competición: 
quiero que vosotros, los miembros americanos, establezcáis buenos récords y no 
perdáis el prestigio que habéis logrado como nación. Y no vais a establecer estos 
buenos récords en un periodo de l00 años o más, sino que tenéis que establecerlos 
durante estos tres significativos años. Si continuáis relajados, nunca podréis lograrlo. 
Debéis estar unidos en una fuerte unidad, o no podréis realizarlo. Si hay otro camino, 
¿querríais indicármelo, por favor? No hay ningún otro posible.  
A veces hablo conmigo mismo diciendo: “¿Por qué estoy aquí.... para empujar a estas 
personas tan fuertemente cuando ellas aparentemente no lo quieren?”Yo podría 
simplemente alabaros, animaros, sin empujaros fuertemente; también podría hacer 
esto. Pero no siempre se dispone de tiempo, y para concluir lo que habéis estado 
haciendo, estos importantes años son para que hagáis vuestra parte. Si no podéis 
concluir de un modo provechoso y fructífero lo que habéis sido, tengo que empujaros 
más firmemente, si no, como nación no habréis cumplido vuestra misión. Por tanto, 
eso es lo que me hace serio. Si vosotros sois tan serios como yo, estaréis resueltos a 
hacer de estos tres años los más provechosos, de manera que podáis establecer el 
mejor récord durante estos tiempos, ¿Sí o no? (¡Si!)  
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Estos tres años he estado conduciendo a los miembros japoneses con dureza y muchas 
cosas ocurrieron. En los rincones de la calle, o cuando predicaban, recibieron palos del 
gentío; a veces esos de los cigarrillos en la boca quemaron las mejillas de las 
muchachas. Toda clase de cosas ocurrieron. Ellos escupieron en la cara de nuestros 
miembros. A veces las muchachas fueron violadas. Y yo de mi parte sentía una 
responsabilidad enorme. Yo deseaba que pudiéramos establecer el récord sin que 
ocurriesen esas cosas, Pero Él hecho era amargo. Sin embargo, los miembros 
japoneses nunca fueron desanimados. Se unieron entre sí, mucho más fuertemente, y 
haciendo las cosas de esta manera, pudieron establecer buenos récords. Sin el 
establecimiento de esta clase de récord y este tipo de fundamento, yo no hubiera 
podido venir ahora a los Estados Unidos para esto.  
Ahora estoy aquí en los Estados Unidos, y ¿qué vais a hacer vosotros los miembros 
americanos? Entonces, qué queréis que haga con vosotros? ¿Simplemente dejaros 
como os plazca? Hay tres caminos para acelerar vuestro paso: pegaros, tiraros o 
empujaros. ¿Qué es lo que preferís? (¡Empujarnos!) Quiero que cada uno de vosotros 
elija uno de los tres. Puesto que vosotros vais a establecer el récord, yo no. ¿Qué 
camino preferís de los tres? (¡Empujarnos!) ¿Con qué queréis que os empuje:  
¿solamente con mis manos o con garrotes? Si os empujase con un camión, si 
condujese el camión detrás de vosotros y tuvieseis que correr desesperadamente para 
no ser matado, ¿querríais que os empujara tan duramente? (¡Sí!) Estoy determinado a 
empujaros con tal dureza, puesto que tan sólo haciendo yo esto, podréis alcanzar el 
objetivo en la fecha más próxima, con la mejor cosecha posible. El tiempo os visitará 
con cosechas providenciales, y no siempre se dispone de tiempo, como ya dije antes; 
por lo tanto, estáis listos para recibir esto? (¡Sí!) Hablando francamente, esto no es una 
tarea fácil.  
No sabéis lo que significa estar en la posición del director. Si tengo que conduciros 
con dureza, me siento más miserablemente que vosotros. Todos los santos del pasado 
me empujarán duramente para que yo os empuje duramente. Si yo tengo éxito en 
empujaros duramente, y si vosotros tenéis éxito en ser empujados duramente, todo el 
mundo espiritual se beneficiará de lo que estamos haciendo. Si no lucháis duramente, 
todos los antepasados, todo el mundo espiritual no se beneficiará de nosotros. 
Entonces seréis el blanco de maldición de vuestros descendientes futuros. No habréis 
cumplido vuestra misión, habiéndose os dado la santa misión de la restauración del 
mundo entero, y las generaciones futuras os van a acusar por esto. Todas vuestras 
actividades determinarán Si Él mundo será o no salvado; por consiguiente, aunque sea 
duro, debo empujaros. Aunque tal vez debamos morir para esta causa.... por nuestro 
sacrificio, si todo el mundo va a la salvación, es necesario para que os empuje de este 
modo. ¿qué pensáis? (¡Sí!) Yo estoy tan serio por lo terrible de cada momento.... y al 
observar cada momento que pasa, estoy casi temblando del hecho, puesto que vuestro 
éxito o fracaso en esta Providencia determinará Si Él mundo entero será salvado o no. 
Por tanto, cada uno de la Familia estadounidense debe estar alerta. Debéis daros 
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cuenta de que este es el momento más histórico y más serio en la historia de los 
Estados Unidos. ¿Estáis dispuestos a hacer más de lo que los hermanos japoneses han 
hecho? (¡Sí!)  
Al comienzo, cuando puse en competición a los miembros japoneses, alemanes y 
americanos, durante las primeras semanas los miembros estadounidenses hicieron una 
tercera parte del trabajo que hicieron los japoneses. Por lo tanto no podía dejarlos tal y 
como trabajaban. Ellos mismos, los miembros de los Estados Unidos, empezaron a 
consultarse mutuamente, lo observaba, y entonces vi que estaban mejorando más y 
más. Primero, tuvieron que unirse en una unidad fuerte, y entonces cuando salieron, 
pudieron llevar más frutos. La primera condición era estar unidos en una unidad. 
Segundo, estaban determinados a sacrificarse. Estaban dispuestos a sacrificarse sin ser 
egoístas o centrados en sí mismos. El tercer factor era paciencia en los esfuerzos. Sin 
estos tres factores, no podían ganar el juego. Por tanto, tuvieron que pensar en dormir 
menos que los hermanos japoneses, descansar menos que Ellos. De este modo 
tuvieron que establecer nuevos récords, y por haber traído miembros de otras 
naciones, se despertaron a este hecho. No podéis quedaros donde estáis, no podéis 
continuar haciendo lo que habéis hecho.  
En dar testimonio a la gente, en vender flores y velas, no podéis ser vencidos por los 
miembros japoneses. ¿Queréis ser vencidos por ellos? (¡No!) Aquellos que estaban 
durmiendo dijeron: " ¡No!". ¿Puedo confiar en vosotros? (¡Sí!) Cómo puedo confiar en 
las contestaciones de los que estaban durmiendo? Debéis despertaros a la seriedad de 
esto, pensar que asumís la responsabilidad de toda la nación y en que tengáis éxito o 
no en esta misión, decidirá el éxito o el fracaso de esta nación en la historia 
providencial. Hay muchas personas que han emigrado a esta nación y lo hicieron con 
esperanza, celos y felicidad. Sin embargo, yo estoy aquí con un gran sentido de 
responsabilidad. Estamos en la frontera entre la vida y muerte, éxito o fracaso. Ahora 
bien, tengo una clara visión de cómo voy a hacerlo. Tengo mi propio plan de cómo 
realizar las cosas, y siempre, cada mañana al despertar, me digo a mí mismo: "Haré 
mejor las cosas que las tenía planeadas." Cada día, al arrodillarme ante Dios en la 
oración, estoy más serio que de los que estáis aquí y que nadie en los EE.UU., estoy 
seguro de ello. No sabéis a través de lo que voy. Yo sé que es una tarea difícil, pero si 
superáis todas estas dificultades y alcanzáis el objetivo, seréis la nación directora en la 
historia providencial. He hecho estos tres años una parte histórica de vuestra nación, y 
quiero que trabajéis duramente durante estos tres años.  
Estos tres años son los más importantes en vuestra historia, y en la historia 
providencial, y esto es parecido a los tres años de la misión pública de Jesús, y 
nosotros estamos manteniendo la puerta al mundo. De ahora en adelante, nuestra 
misión será de un nivel mundial. Y quiero que seáis como el Imperio Romano - no en 
oposición a Jesús, sino en colaboración con Jesús, o por lo menos quiero que seáis 
como los discípulos de Jesús, en colaboración con él hasta el último momento. Y si 
colaboráis conmigo en unidad completa, entonces podremos convertir nuestra misión 
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en un éxito. Si realmente colaboráis conmigo, - no como los discípulos que negaron a 
Jesús en el último momento, -sino que tomáis vuestra cruz y me seguís, en unidad y 
colaboración conmigo, entonces estamos seguros de vencer al poder satánico y llevar 
nuestra misión hacia el éxito. Entonces cada uno de vosotros debe ponerse en la 
posición de Jesús, orando la oración amarga en el Jardín de Getsemaní y debéis 
venceros a vosotros mismos y vencer a Satán. Vosotros mismos debéis ser capaces de 
lograr un mínimo de doce personas en un año o 72 personas en seis años o 120 
personas en vuestra vida. En estos tres años, quiero que cada uno de vosotros cumpla 
este récord, por lo menos una persona.  
Debo repetir que estos son momentos críticos, los más importantes. Sin vuestro 
conocimiento, que he pasado por muchas cosas amargas, y he luchado duramente para 
conquistar algo con el fin de ser capaz de ir y venir a muchas naciones, y ayer fue un 
día histórico en el cual lo alcancé, y con esto en la mente estoy dando a Dios gracias 
por el privilegio de haber sido liberado, y de haber superado los obstáculos. Con 
confianza de ahora en adelante os voy a empujar en realidad duramente. Pero, no 
puedo forzaros... pues si no estáis listos para esto y si vaciláis, os dejaré ir. ¡Qué 
haríais? ¿Qué preferís? (¡Empujarnos!) ¿Lo queréis de veras? (¡Sí!) ¿No vais a 
quejaros? (¡No!) Debéis daros cuenta de que como un individuo, cada uno de vosotros 
como un individuo, no es un problema, no es una cuestión. A veces pienso que si 
pudiera morir en este momento y la voluntad de Dios fuese realizada, preferiría morir 
en vez de hacer este duro trabajo de empujaros. Moriría mejor que tratar de empujaros. 
Hablo en serio, lo debéis saber. Sin ser tan serio no puedo decir que soy el director de 
vuestro grupo, en el lugar de Dios. Fuera de estas 70 personas, ¿a quiénes puedo 
realmente utilizar para el propósito correcto? ¿Quiénes son los miembros masculinos, 
quiénes los miembros femeninos? Si os empujo duramente, podéis quejaros 
interiormente, o si os pego, podéis decir: “ Esta es la manera coreana u oriental."' Sin 
embargo, si soy un general en el campo de batalla, ¿Puedo leer siempre vuestra 
expresión del rostro y vacilar en empujaros hacia delante?  
Dios vive y yo estoy aquí, de acuerdo con la voluntad divina, y si Dios y yo estamos 
completamente unidos empujándoos hacia delante, si sois empujados por sus fuerzas y 
lográis el objetivo, sólo podemos vencer.  
No podéis lograrlo por vosotros mismos, me necesitáis. En primer lugar, vosotros y yo 
debemos unirnos en una unidad. Y entonces nosotros, vosotros y yo, debemos estar 
dispuestos a sacrificarnos por esta nación. Y debemos poner todos nuestros esfuerzos 
en perseverancia y paciencia. Comprendo que desde hoy vais a pasar por un ayuno de 
tres días, y en mi mente digo: "Estos tres días son días históricos. Quisiera saber quién 
inició este ayuno. Quienquiera que sea esta persona está realmente orientada hacia 
Dios y su mente sabe que estos tres días son muy importantes, y me alegro de esto." 
Quiero que estéis resueltos a establecer el mejor récord en este mes y en los meses 
futuros. Habéis alguna vez amado a esta nación y a la gente de esta nación, en el 
sentido verdadero? Lo habéis hecho alguna vez? Lo habéis tratado e intentado, pero 
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Habéis amado realmente a esta nación en el sentido más verdadero? Habéis alguna vez 
establecido el récord de haber amado a esta nación? Pues, ¿quién confía en haberlo 
hecho? ¿Cómo podéis expresar vuestra sinceridad, cómo podéis expresar vuestro 
amor? Mostrando a la gente el camino hacia Dios, alimentándola con pan... De qué 
manera podéis decir que habéis hecho vuestra parte? Debéis sentir actualmente que sin 
mi ayuda estas personas están en la frontera entre la vida y la muerte; si los dejo como 
están, van a ser matados... están destinados a ser matados. ¿Habéis sentido las cosas de 
esta manera alguna vez?  
Debéis saber que la gente está suicidándose - y a estas personas debéis cogerlos 
firmemente y tratar de persuadirlas de que no se maten o tratar de despertarlas a los 
nuevos hechos, o debéis verter lágrimas compasivas con ellas, debéis ser capaces de 
decirles: “Yo voy a matarme si tú te mueres!" Debéis ser tan serios como esto. Habéis 
dicho esto a alguien? "Si vas a matarte, mátame a mí en tu lugar." Si sois tan serios 
con esta persona, Ella puede detenerse en matarse. Habéis gritado alguna vez al dar 
vuestro testimonio a la gente, gritado en voz alta, o vertido lágrimas, sudor y sangre? 
Habéis hecho esto alguna vez?  
Puesto que estos años son importantes, debéis determinaros a realizar vuestra misión, 
y yo pienso que una persona por mes es un número demasiado pequeño, y quiero que 
trabajéis en verdad duramente, sabiendo que esta nación será arruinada sin vuestra 
ayuda, sin vuestra lucha. Ya he pasado 5 o 6 meses en los EE.UU., y estoy seguro de 
que Él Japón me necesita, y Corea y las naciones europeas, y no puedo quedarme aquí 
demasiado tiempo. También el Japón necesita ayuda. Por ello, en caso de que vosotros 
fracaséis, tengo que llevaros juntamente con los miembros europeos para ayudar a la 
familia japonesa, al movimiento japonés. Si vosotros no podéis asumir la posición de 
sujeto, no puedo causar que otros miembros de otras naciones sigan ayudándoos. Si 
vosotros perdéis la subjetividad, no será útil el que traiga mano de obra aquí. No es 
verdad? Por lo tanto, día y noche, quiero que seáis serios, y por la noche al arrodillaros 
ante Dios, debéis caer en una meditación profunda y acordaros del hecho de que estos 
tres años sean los años más importantes y que vais a jugar el papel de Jesús en su 
ministerio público y que en este caso seáis Jesús que ha cumplido la misión, y que no 
debéis fracasar en esto. Debéis ser diferentes hoy de lo que fuisteis ayer, y cada día 
debe cambiar de manera progresiva, y cada mañana debéis desear levantaros más 
temprano que ayer, y debéis estar dispuestos a trabajar más duramente que ayer y traer 
más cosecha que Él día anterior.  
Conmigo y vosotros juntos, pasaremos por la colina del Gólgota. ¿Os quedaríais aquí 
o iríais más allá del valle del Gólgota? (¡Más allá!) Como Jesús hizo, quiero 
preguntaros. Jesús dijo a Pedro: “¿Me amas? ¿Me amas de verdad?" Le hizo tres 
preguntas. Jesús repitió estas preguntas tres veces, diciéndole: “¿Me amas?" Y esto 
significó que Jesús quiso que Pedro le amara más que nadie y más que a nadie. Estoy 
realmente serio al preguntaros. A veces siento que yo represento al Este y vosotros 
representáis al Oeste, y que los dos encajamos en unidad. Podemos conquistar todo el 
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mundo. Mejor que la unión de naciones orientales, si una nación oriental y una 
occidental se unen, esto es más fuerte. Mejor que la unión entre naciones ricas: Si la 
nación oriental más pobre, Corea, y la nación occidental más rica, los EE.UU. se unen 
fuertemente, se logrará un poder verdadero. Si vosotros, la primera nación del mundo, 
os ponéis en una posición más miserable que Corea, que es la nación miserable, la más 
pobre, entonces vuestro sacrificio salvará al mundo. Un milagro sorprendente será 
realizado aquí mismo. Un nuevo récord puede establecerse.  
Yo sé que en vuestra nación incluso los más pobres pueden tener por lo menos pan; 
pero si lo reserváis para el momento en que deis vuestro testimonio a la gente, y si 
estáis determinados a no comer nunca pan si no podéis llevar a equis miembros, 
entonces ocurrirán cosas maravillosas. Antes de tener hambre de pan, tened hambre de 
personas y a menos que consigáis miembros, no comed, esto es más maravilloso que 
comer. Sabéis de qué manera podéis establecer un récord? Olvidándoos de dormir, 
olvidándoos de comer, olvidándoos de limpiaros. Si lucháis duramente para establecer 
mejores récords que otras personas, entonces la historia será a vuestra disposición. Y 
vamos a establecer una buena historia con los acontecimientos que estáis haciendo y 
creando. Estáis determinados a llevar a cabo esta misión de tal importancia histórica? 
(¡Sí!)  
Vuestro camino es áspero. Debéis perseverar. Nunca debéis estar auto centrados, o no 
podréis ir por este camino y establecer buenos récords. Si estáis en una situación 
difícil y atemorizante, debéis pensar en vuestros antepasados. Debéis acordaros de 
Noé quien luchó durante 120 años. Pensad en los 40 años de Moisés en el desierto, 
con privaciones incontables después de haber llevado una vida gloriosa en el palacio 
del faraón. Pensad en Juan bautista quien se preparó durante 30 años en el desierto, 
viviendo de langostas y miel silvestre para preparar el camino a Jesús, Él Mesías. 
Pensad en Jesús antes de la cruz, él luchó duramente para dejar el récord de haber 
salvado a la humanidad, incluso en el nivel espiritual. Aunque Ellos lucharon 
duramente, Noé fue un fracasado en cierto modo, también Abraham, Moisés y Jesús, y 
debemos saber que tenemos que luchar más duramente que Ellos. Esto será nuestro 
lema, nuestro propio standard. No vamos a estar de ese modo en un año o en el futuro, 
sino que ahora debemos hacerlo, ahora mismo. Si adelantáis con esta actitud, dejareis 
buenos récords detrás de vosotros.  
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1973.05.17 - Las Tres Etapas Del Juicio  
 

Es nuestro deber como hombres caídos pasar a través de tres etapas del juicio - el 
juicio de las palabras, Él juicio de la personalidad y el juicio del amor o del corazón.  

 

El Juicio De Las Palabras  
A lo largo de toda la historia la humanidad ha buscado la verdad, las palabras de 
verdad. La verdad es el modelo por el cual pueden ser resueltos todos los problemas 
de la humanidad. Sabemos que Él hombre cayó de algún modo en el principio, y caer 
significa caer bajo la esclavitud de Satán. Por consiguiente, para volver a la posición 
original tenemos que vencer la esclavitud de Satán. Para la gente caída no hay otro 
mensaje más esperanzador y deseable que Él mensaje de la restauración de la posición 
anterior a la caída. Ser restaurado es, en otras palabras, ser liberado de la esclavitud 
satánica, y este es el evangelio de los evangelios para los hombres caídos.   

Entonces, ¿qué es el juicio? El juicio es la medida de todas nuestras acciones según el 
modelo original. Si nuestros actos no están en conformidad con la norma o medida 
original, debemos ser juzgados o castigados. En cualquier gobierno, hay el partido 
dirigente y el partido de oposición, y un equilibrio político entre ellos. Si se propone 
rectificar una de las leyes, entonces ambos partidos deben estar de acuerdo. En el 
universo existen Dios y Satán. Entre los dos están los hombres y mujeres, algunos 
están más en el lado de Dios y otros están más en el lado satánico. Pero para juzgar a 
la gente debe haber un modelo de juicio aceptado por ambos, Dios y Satán. La gente 
más de lado bueno puede ser reclamada por Dios, y del otro lado por Satán. En los 
asuntos mundanos también tenemos un cierto modelo o norma. Si comparamos algo 
con esa medida, y si está por encima del modelo, entonces es llamado un éxito, por 
ejemplo; pero si está por debajo del modelo, entonces lo llamamos un fracaso. Si es un 
fracaso total que ni siquiera puede ser comparado con la medida, entonces no puede 
haber ningún juicio. Ni Dios ni Satán pueden reclamar este fracaso total.   

En el curso de la restauración debe haber una norma modelo. Si buscáis una en la 
Biblia, ¿cuál debe ser? Por ejemplo, en cualquier montaña hay cumbres y valles. 
Centrado en una cumbre hay dos lados; Dios está en el lado bueno, mientras que Satán 
está en el otro lado. Hay una diferencia entre las altas cimas y las bajas. A través de 
toda la historia, cuando examinamos las trayectorias recorridas por nuestros 
antepasados, Él proceso es algo así como primero ascender a una cumbre, luego bajar, 
y después llegar de nuevo a una cierta altura. De este modo, la humanidad del pasado 
ha estado generalmente ascendiendo. Hay muchas cumbres de diversas alturas. 
Aquellos que pertenecieron a la Era del Antiguo Testamento comenzaron a escalar, y 
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en la cima se decidió si estaban en el lado de Dios o el lado satánico. Entonces dieron 
otra caminata para ganar otra cima de mayor elevación. Él escalador empieza al pie 
del primer pico, y transmite lo que ha alcanzado a los alpinistas que vienen tras él. El 
Mesías es la persona que estaría esperando en la cima más alta, y aquellos que han 
alcanzado la cumbre serán bienvenidos y elogiados. Pero Él mismo Mesías tiene que 
saber por cual camino han tenido que pasar.   

Jesús es el fruto de la verdad, del Logos de Dios. Él ha alcanzado la cima más alta en 
el sentido espiritual. Jesús dijo: El Antiguo Testamento se realizó por mí; todas las 
cosas y cada palabra de Dios es por mí (Mat 5:17, Jn 5:39-40). Dijo en otra ocasión: 
"Yo soy el camino, la verdad y la vida" (Jn 14:6). El camino es la verdad, y la verdad 
es el camino y también la vida. La verdad es algo que exalta a Dios, sin embargo Satán 
esta celoso de ella. La verdad pertenece a Dios. Dios debe amar la ley por Él 
establecida, y va a amarla eternamente. Entonces ¿cuál debe ser la misión de la 
verdad? La misión de la verdad es guiar a la gente a través de su camino. E1 Principio 
de la Restauración tiene como misión conectar todos los caminos andados por los 
santos de la Era del Antiguo Testamento, con los de los santos de la Era del Nuevo 
Testamento, hasta el presente. Nosotros vamos a enderezar el camino en zigzag, de 
modo que podamos mostrar a la gente el modelo de como alcanzar la cumbre más 
elevada. El camino más corto es la línea recta, y la corriente principal y el camino 
final. Esto es lo que significa la palabra “Principio". ¿Qué clase de principio es este? 
¿Qué es el Principio Divino?   

El Principio Divino es la medida o el camino -la guía- que nos llevará a través del 
camino a Dios y a la posición original antes de la caída. Sin ir a través de este camino, 
Él hombre caído no puede alcanzar la posición original. Esto es la medida, la regla y la 
guía fundamental. La humanidad ha andado un camino enmarañado alejándose de 
Dios, y debemos volver a través del mismo camino. Pero vamos a enderezarlo. 
Suponed que tuvieseis una cuerda o soga enredada con nudos. Si sólo usáis vuestra 
fuerza y tiráis con ahínco de los extremos ¿se desharían los nudos? No. Aunque paséis 
horas de vuestro tiempo ¿sólo esto resolvería el problema? Tiempo y energía 
empleados en esfuerzos ciegos y fortuitos no harían nada. Orando a Dios también, si le 
oráis a ciegas para que os conceda algo o para que os ayude en algo, Él nunca puede 
ayudaros. Se debe encontrar una norma o modelo.   

Suponed de nuevo un hombre muy bueno, pero ciego. Si no supiese como usar una 
espada ¿se la dará Dios? Existe el peligro de que la coja por la hoja en vez de por la 
empuñadura. Dios no se la daría. Si lo hiciese, sería un Dios ciego. Cada cosa debe 
tener su modelo. El Principio Divino es la medida por la cual Dios puede liberar al 
hombre caído. Seréis liberados en verdaderas palabras, en la verdad. Seréis liberados 
de la obscuridad a la luz, donde podáis ver la relación entre Dios y vosotros mismos 
con precisión.   
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En América circuláis en coche diariamente. Cuando tenéis prisa, queréis acelerar. 
Cuando vais a toda velocidad es peligroso. Si queréis correr sin peligro, entonces 
debéis tener de antemano mucha práctica. ¿Tenéis flexibilidad en el manejo del 
volante? ¿Lo podéis mover como gustéis? No hay ni pizca de libertad. Las ruedas del 
coche deben ser redondas; si están deformadas, conducir será peligroso. Si las cuatro 
ruedas van cada una por su cuenta, y alguna no girase como debiera, ¿qué sucedería? 
La presión de los neumáticos debe ser la misma en las cuatro ruedas, o no se moverán 
juntas adecuadamente. Si queréis ir a toda velocidad, quiere decir que las ruedas 
tendrán que dar muchas revoluciones. Sé que no os gusta repetir las cosas, siempre lo 
mismo. Pero cuando queréis conservar esta habitación limpia, ¿no la limpiaréis una 
vez, dos veces o más cada día? Lo mismo se aplica al estudio del Principio. Debéis 
aprender la verdad bien, minuciosamente.   
¿Os habéis parado alguna vez a pensar cuántas veces en vuestra vida hablaréis con la 
gente de la verdad? Cuando coméis alimentos, llegan a ser más deliciosos a medida 
que los masticáis completamente. Si sólo los masticáis una vez o dos y los tragáis, 
¿conocéis el verdadero sabor de la comida? Cuando tenéis algo de valor, debéis 
practicar con ello repetidamente e intentar conocer su sabor, y os gustará cada vez 
más. Por consiguiente la repetición no os fatigará. Debéis conocer bien la verdad. El 
primer modelo del juicio es el de las palabras. Si no cumplís con este modelo, no 
podéis ser liberados de la esclavitud.  

El Juicio De La Personalidad  
El segundo es el juicio de la personalidad. Por muy duramente que luchéis para andar 
aprisa en un cierto camino, si vais por el camino equivocado tenéis que volver. 
¿Dónde está Satán al acecho? Él está siempre próximo al camino principal, al 
verdadero camino. Porque quiere agarraros y poner fin a vuestra marcha a lo largo del 
buen camino, viene a atacaros sin aviso. Por lo tanto, debéis impedir que os detenga en 
el camino. Por mucho que hayáis practicado, por muy bien equipados que estéis, si 
sois atacados por Satán en el camino, es el fin. Debéis tener la suficiente personalidad 
para vencer sobre la tentación satánica. Debéis ser más hábiles, más fuertes que Satán 
en todos los aspectos. Debéis estar alerta para ver donde acecha Satán. ¿Os habéis 
parado alguna vez a pensar en esto? Satán está en todas las partes, y vosotros sois 
vulnerables a su ataque. Debéis saber cómo hallarlo y reconocerlo. Cuando sois 
suficientemente fuertes para no ser tentados o caer bajo las manos de Satán, podéis 
vencerlo; pero debéis saber que Satán espera la oportunidad en que estéis a punto de 
caer al hoyo, cuando estéis en la situación más difícil. Este es el momento en que 
Satán viene a estrangularos.   

Cuando lucháis en el campo de batalla, Él enemigo está al acecho. Lo más probable es 
que venga a atacaros durante la noche, cuando no le esperáis. Los espías vendrán, pero 
si tenéis los ojos bien abiertos, huirán. Cuando estéis durmiendo o relajados, o cuando 
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estéis angustiados o desesperados, este es el momento del ataque satánico. Por 
ejemplo, estáis frustrados y os decís a vosotros mismos: "Oh, he trabajado durante un 
año en el equipo móvil, ¿puedo continuar así?". Este es el momento propicio en que 
Satán os atacara. Satán dirá: "En este preciso momento sois mi presa. Todo lo que 
hayáis efectuado anteriormente se desvanecerá. No os atacaría uno de los fuertes 
satanes (malos espíritus), sino el más pequeño y débil puede apretaros el cuello y 
seréis asesinados espiritualmente. ¿No es cierto? Cuando estáis en apuros, 
descorazonados, debéis recordaros a vosotros mismos el hecho de que ese es el 
momento propicio en que los más débiles satanes pueden atacaros. Cuando no estáis 
dando testimonio, sin trabajar para la iglesia, cuando estáis pensando solamente en 
buena comida, ropa bonita, cuando estáis con esta actitud, este es el momento en que 
estáis expuestos a la invasión satánica. Cuando echáis de menos a vuestra novia, es el 
momento en que Satán ataca. Estos son los ganchos con los que Satán puede 
arrastraros. Cuando os quedáis medio dormidos, esto significa que estáis en actitud 
negligente. este es el momento propicio en que Satán vendrá y os arrebatará. Cuando 
no podáis ayudar, estando cansado. y frustrados, intentad ir a alguna parte lejos de la 
observación de los demás. Meditad, orad allí por tres días, y después de hacerlo, mirad 
a vuestros hermanos y hermanas trabajando duramente y pensad: “¿Qué soy yo?” 
Pensaréis angustiados: “¿Puedo ser amado por Dios? Debo trabajar". Vuestra 
conciencia os guiará. Despertaréis a una nueva vitalidad. Orad en arrepentimiento y 
tendréis ganas de ir de nuevo a trabajar. Así es mejor.   

Muchas veces cuando estaba en la prisión (en Corea del Norte) comparecía esposado 
ante el juez. En el camino de la prisión al tribunal, en la calle, a veces encontraba a 
miembros de mi iglesia. Yo agitaba mis manos en hilarante alegría. Y cuando sacudía 
mis manos sonaban las esposas, aún resuena ese ruido en mis oídos.   
Juraba entonces que nunca moriría antes de realizar mi misión. Yo demostraría mi 
determinación y no me detendría hasta que llegase aquel día. Sería suficientemente 
fuerte como para soportar todas las dificultades. Y cuando fuese liberado, trabajaría de 
nuevo con mayor celo. Incluso pensé que la prisión era mi curso de entrenamiento, y 
que después sería un trabajador más fuerte para Dios. Cuando imagináis la vida en la 
prisión, no penséis en las prisiones de este país. Esta prisión estaba muy por debajo del 
nivel de las vuestras -una indecible miseria- casi como la vida animal. Si yo os la 
describiese, no la comprenderíais. Nos daban un puñado de arroz casi podrido 
diariamente.  
Echábamos de menos el buen arroz y la buena comida, y con todo teníamos que 
trabajar, extrayendo y cargando pesados sacos de substancias químicas. Y después 
estábamos extenuados y recibíamos nuestro puñado de arroz, mientras se comía 
alguno de nosotros moría. Los otros estaban tan ansiosos de conseguir arroz que se lo 
quitaban de la boca a los que habían muerto para alimentarse ellos mismo. En aquellos 
tiempos me decía a mí mismo: "Incluso si la dureza es doblada y triplicada, nunca 
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fracasaré". Aún en la prisión comunista, trabajé tan duramente que tuvieron que 
premiarme por mis realizaciones.   

Yo soy comprensivo con vosotros. Estáis en la flor de vuestra vida. Queréis bailar con 
vuestras novias, queréis disfrutar vuestra vida en el sentido mundano. Abundan 
muchas cosas buenas en este mundo para vosotros. Pero os habéis dado cuenta del 
hecho de que alguien debe hacer esta tarea, no solo yo. Este penoso mundo va camino 
de la destrucción. Algún poder tiene que pararlo. La tierra entera está llena de guerras 
y miserias, y vosotros estáis viviendo en esta tierra. Sabéis que vais hacia la 
destrucción junto con ella. Los festejadores, aquellos que no conocen lo que está 
sucediendo, pueden parecer felices. Pero aquellos que saben que Él mundo se está 
hundiendo no pueden sino querer detenerlo. Alguna gente es indiferente. Pero 
¿estaríais vosotros a la expectativa observando el fin del mundo? ¿No querríais hacer 
algo?, ¿incluso si tuvieseis que morir o ser asesinados por ello? Pueden haber muchas 
víctimas, por decenas y cientos de miles, pero si no estáis preparados para morir por la 
causa, no podéis vivir para salvar el mundo.   

Si todos vosotros estáis dispuestos a morir a la cabeza de los demás, si tenéis esta 
actitud, no moriréis y podréis salvar al mundo. Pero si sois como los discípulos de 
Jesús, que le negaron a la hora de morir, fracasaréis y el mundo entero no será salvado. 
¿Llegaréis a ser como los discípulos de Jesús? Los discípulos de Jesús tuvieron miedo 
de Satán y fueron arrollados por el poder satánico. Satán los arrebató, a los doce 
discípulos que en vida de Jesús le habían servido. Entonces, ¿qué le sucedió a Jesús? 
Las manos satánicas cayeron sobre él, pero él murió una muerte física, no espiritual. Si 
vuestro espíritu no está muerto, si tenéis el mismo celo y ardor a la hora de la muerte, 
hay una forma de ser salvados y resucitados de nuevo.   

Si tenéis que morir, y morís una muerte valiente sin avergonzar a vuestros 
descendientes, entonces tenéis la oportunidad de ser resucitados y trabajar a través de 
vuestros descendientes. Jesús fue atacado por las manos satánicas, pero no fue vencido 
por Satán. Dios que es más aterrador que Satán estaba a su lado, luchando por él, 
debéis saberlo, Dios está en el lado de la honradez. ¿Os habéis parado alguna vez a 
pensar, ¿cuánto tiempo puedo trabajar? ¿Vendrá un tiempo en el que esté totalmente 
frustrado? Ser herido de muerte es cosa simple, pero ser torturado espiritualmente, que 
Satán os ampute cada miembro, brazos y piernas, ¿soportaríais esta tortura?   

Si estáis dispuestos a vivir por la causa y a morir por ella, ya estáis siendo resucitados. 
Estáis transcendiendo la vida y la muerte. En este caso estáis en el lado de Dios y Dios 
está a vuestro lado, porque Dios es también el Ser transcendente de la vida y de la 
muerte. Dios es nuestro amigo y nuestro compañero de trabajo. Aquellos que tienen a 
Dios como compañero de trabajo deben ser valientes. Dios no es solamente vuestro 
amigo, sino vuestro Padre. Vais a ser la encarnación de Dios. Dios pertenece a todo el 
universo, a toda la humanidad. Él envió a muchos santos y profetas a trabajar por la 
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gran causa y fueron matados y martirizados. Esto significa que las manos y brazos y 
todos los miembros de Dios fueron amputados. Él ha estado soportando el dolor todo 
el tiempo. Pero está todavía intacto de la invasión satánica, está sano y entero, y 
omnipotente y todopoderoso. Él está viviendo en mí, y yo soy Su encarnación. ¿No 
estaríais orgullosos y resistiríais como Él está resistiendo? Entonces, con esta cualidad, 
¿diréis que estáis cansados después de un año, después de cinco años, diez años o 
veinte años?, ¿os cansaríais de esta tarea?, ¿cuándo quedaréis exhaustos? ¿nunca? En 
una palabra, debéis pensar que habéis nacido para esta vida, y este es vuestro destino.   

No tenéis más remedio que seguir este camino. Entonces, vuestra actitud debe ser 
diferente. Debéis estar acostumbrados a comer humildemente, vestir con ropa pobre, 
dormir en tiendas y al aire libre, debéis conocer el sabor de disfrutar de esta forma de 
vida. Yo empecé mi obra cuando vosotros aún no habíais nacido. A vuestra edad yo ya 
había realizado mucho. Pero pensé que había una tremenda cantidad de trabajo que 
debía realizar durante el tiempo de mi vida. Lo sabía. Nunca estaba orgulloso de haber 
hecho tanto como hice. Siempre estaba ansioso de realizar cada vez más. Tenía 
siempre prisa. ¿Parezco frustrado?, ¿parezco cansado? No estoy cansado. Cuanto más 
lejos llego, más fuerza acumulo.   

La gente piensa: "Si vivo de esta forma o de tal otra seré feliz". Pensamos que somos 
felices porque estamos llevando una cierta clase de vida. Entonces ¿quién establece el 
modelo? ¿Puede ser justa la definición de felicidad? Debéis decir: "Yo no establezco 
el modelo de felicidad de esta manera, por tanto no tiene nada que ver conmigo, tengo 
que crear un nuevo modelo o definición de felicidad. Si definís la felicidad como 
comer humildemente, vestir con harapos, dormir en un lugar humilde, ese es vuestro 
modelo de felicidad para la existencia. La gente cuya definición de felicidad es así, 
nunca fracasará en la vida, y al final podrán disfrutar la suma felicidad.   

Una larga vida en la tierra no os promete felicidad. Aunque vuestra vida sea breve, si 
habéis trabajado duramente y habéis sido reconocidos por Dios, al entrar en el otro 
mundo seréis bienvenidos y disfrutaréis allí la vida gloriosa y floreciente. Por 
consiguiente, en esta vida, la cuestión es lo duro que trabajéis y la cantidad de frutos 
sanos que produzcáis. Por tanto, debéis trabajar a riesgo de vuestra vida y a costa de 
vuestra vida. Si lo hacéis de esta manera, tenéis la victoria asegurada. Si morís sin 
tener éxito en vuestra misión, Dios se apenará, porque sabe que lo habéis hecho a 
riesgo de vuestra vida. ¿No querría Dios, en la posición de Padre, si Él sabe que Su 
hijo va a morir pronto, darle alguna ayuda de cualquier forma posible? Si tenéis esta 
actitud, Dios estará ansioso y dispuesto a ayudaros. Si confiáis suficientemente en que 
podéis llevar a cabo 100 cosas, pero estáis calificados para llevar solamente 30, Dios 
estará ansioso de completar las otras 70. Si estáis haciendo esto por vuestro Padre ¿no 
estaría vuestro Padre dispuesto a ayudaros? Nuestro Padre, con amor, es en cierto 
modo débil ante sus hijos. Con amor, está dispuesto a hacer cualquier cosa que le 
pidáis.   
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Entonces, ¿qué es el juicio de la personalidad? Si estáis bien dotados y sois la 
encarnación de la Palabra de Dios, entonces quedaréis ilesos de la invasión satánica. 
Satán os atacará en el nivel individual, familiar, nacional y mundial. Si sois atacados 
en el nivel individual, familiar y nacional y no caéis, podéis avanzar más rápidamente. 
Si siempre perseveráis, avanzando en todo momento, cuando se os eche encima, en el 
momento en que levante la mano avanzaréis aún a mayor velocidad. Por consiguiente, 
Satán tendrá que darse por vencido. Entonces tiene que retirarse y dejaros. Dirá: “Por 
mucho que lo intente no puedo vencer a esta persona. ¿Sois vosotros así? ¿Querríais al 
menos ser así? Si queréis ser así, ¿podéis realizarlo estando quietos? Debéis intentarlo 
duramente. Satán usará con vosotros los mismos métodos sagaces que ha estado 
usando con nuestros antepasados, santos del pasado y mártires. Ahora os ataca con el 
mismo poder, pero vosotros debéis ser más poderosos y sabios. Entonces él se dará 
por vencido y os dejará. Después de haber ido a través de todas estas dificultades, 
cuando alcancéis la meta, Dios os encontrará allí y os dirá: "Ahora he encontrado a 
alguien semejante a mí. Tú has ido a través de todas las adversidades, y estás aquí 
ileso de Satán. Como vencedor, te pareces a mí, y tú eres mi hijo". De ese modo 
pasaréis el juicio de la personalidad. Ese es el modelo. Dios tuvo éxito en todas las 
cosas que hizo desde el principio hasta el momento presente. Si os asemejáis a Dios, 
continuaréis los éxitos, y debéis alcanzar la meta y rendir gloria a Dios.   

Debéis tener tal personalidad que nunca podáis caer presa de la tentación satánica. 
Ante la muerte, de cara con la muerte, Jesús extendió sus brazos y dijo: "Matadme", y 
en ese momento no fue muerto, y espiritualmente fue resucitado. Si estáis 
determinados a perder vuestra vida por Dios, Satán no puede mataros. Entonces tenéis 
vida eterna. ¿Sois vosotros así? Si no sois así, Dios no puede bendeciros. Si lo hace, la 
bendición será arrebatada por Satán. Pero si estáis tan determinados como para 
afrontar la muerte sin miedo, entonces Dios os bendecirá, y esta bendición no podrá 
ser tomada por Satán. Así es como se vence en el Juicio de la personalidad. Vencer 
todas las tentaciones provenientes de Satán, y cumplir con el modelo en el que Dios 
pueda bendeciros. Esto fue lo que ocurrió con Jesús.  

El Juicio Del Corazón  
El tercer juicio es el del corazón o del amor. ¿Habéis jamás amado a una persona 
verdaderamente? Sin esa clase de amor no podéis estar orgullosos de vosotros mismos 
ante Dios, ante el pasado, presente y futuro. Vosotros debéis haber amado hasta ese 
punto.   

El término "amar" significa amar a otra persona en la posición de objeto. El amor 
comienza solamente cuando tenéis a una persona en la posición de objeto. ¿Cuál es el 
verdadero modelo de amor? Hay muchas clases de amor en el mundo: amor entre 
amigos, entre marido y esposa, entre padres e hijos. La cuestión del amor a menudo 
trae riñas en la familia. La esposa puede pensar que su marido la ama menos que 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   333  

antes, y esta es la semilla de la discordia por su parte. Por parte del marido también, su 
mujer parece reservar su dedicación, y él es tan avaro como para querer la total 
dedicación de su parte. ¿Por qué es así? Porque Él amor debiera ser sin reservas. Y si 
vosotros estáis centrados en vosotros mismos, si hay incluso un poquito de egoísmo, 
no podemos llamar total a vuestro amor. Debéis negar vuestro ser entero al amar a 
vuestra esposa. Si dejáis una partícula vuestra allí, vuestro amor no es sano. El amor 
debe ser así. Por consiguiente, si os encontráis centrados en vosotros mismos, debéis 
zafaros de esa partícula de vosotros mismos en vuestro amor.   

Qué maravilloso debe ser el amor, si es así de puro. Por lo tanto, Él verdadero 
sacrificio (de uno mismo) debe acompañar al verdadero amor. Este sacrificio será un 
sacrificio voluntario. Con este modelo de amor, podéis conquistar a cualquier 
individuo, familia, nación y al mundo entero. Debo preguntaros de nuevo: ¿Habéis 
jamás amado a una persona con esta clase de amor? Si no, no estáis calificados para 
recibir el amor de Dios. No podéis soñar con recibir su amor. Antes de querer tener el 
amor de Dios, debéis amar a otra gente según este modelo. Debéis suspirar no 
solamente por vuestra novia, vuestro amante, sino que debéis echar de menos a cada 
hijo perdido de Dios con un amor de esta clase. Hasta que os consumáis en lágrimas, 
hasta que vuestras piernas estén fatigadas, hasta que toda vuestra energía esté exhausta 
en busca de esa persona, debéis suspirar por ella. Debéis invertir vuestra vida entera en 
esa persona; y vuestra vida será multiplicada en ella. Debéis sembrar vuestra alma en 
esa persona, y vuestro corazón será multiplicado. Debéis amar a la gente con esa clase 
de amor. ¿Habéis jamás amado a Dios con esa clase de amor? Sin esa clase de 
experiencia no podéis llamaros a vosotros mismos un ser humano completo.   

En ese caso, debéis ser muy humildes y decir a Dios: "No estoy calificado para tu 
amor. Por favor no te me acerques. No estoy puro". Si estáis centrados en vosotros 
mismos al amar, solamente querréis tener el amor de Dios para vosotros mismos, y 
querríais poseer el amor de otros. Entonces sois unos ladrones de amor. Para amar 
verdaderamente debéis purificar vuestro amor. Como dijo Jesús, si vuestros ojos 
pecan, si vuestra nariz, boca, oídos y miembros son usados para el amor impuro, 
debéis tener deseos de arrancarlos o cortarlos. Debéis saber que no estáis calificados 
aún para amar incluso al hombre o mujer más antipáticos. Es una cuestión muy sería.   

Me pondré más serio. Y tendréis que llorar. Cuando pienso en Dios, verdaderamente 
me compadezco de Él. El, saludable, perfecto y absoluto Dios, siempre tiene que mirar 
al mundo lleno de gente espiritualmente desfigurada, mutilada y lisiada de corazón. Él 
está dispuesto a derramar amor puro y bello sobre nosotros, pero no estamos 
dispuestos a recibir esta clase de amor. No somos vasijas preparadas para llenarse de 
amor. Pero Él está dispuesto a darnos más y más amor. Por consiguiente, Él es un Ser 
que da lástima. Tiene esta clase de amor puro para los hombres; está dispuesto a salvar 
a la humanidad a despecho de todas las penalidades y desilusiones. El deseo de Dios a 
lo largo de la historia ha sido encontrar a un hombre, Él Mesías; hallar tal persona 
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como Su verdadero hijo. Ha habido multitud de personas en el mundo que han estado 
dispuestas a recibir el amor de Dios, pero no ha habido ninguna dispuesta a amar a 
Dios, excepto el Mesías. Nuestro Padre Celestial ha sido traicionado incluso por los 
muchos santos que ha enviado al mundo, y por los individuos, familias y naciones, por 
toda la humanidad, por todo el mundo. Su corazón está dolorido y hecho pedazos. 
Debemos devolverle la felicidad. Nunca debemos cesar de trabajar hasta que 
volvamos a Él con alegría y felicidad.   

Yo le diría que no se preocupase por nada. Yo estoy para trabajar en su lugar para El, 
hasta que Él último de toda la humanidad haya vuelto a Él. Siento que soy responsable 
de la totalidad de traiciones cometidas por la humanidad del pasado y de todos los 
santos que fallaron sus misiones. Por consiguiente tengo que devolver gloria a Dios, 
quitarle su resentimiento, su pena y su desilusión.   

A través de toda la historia humana, Dios ha estado sembrando su amor en los 
corazones humanos en el nivel individual, familiar, nacional y mundial. Dios nunca ha 
podido cosechar todos estos amores; pero nosotros estamos aquí para cosechar, y 
recolectándolos podemos devolver todo lo sembrado a Dios. Debéis daros cuenta del 
hecho de que sois la totalización del fruto de la historia. Cuando seáis cosechados y 
llevados a Dios, con todo el resto de la humanidad, Dios obtiene vuestro fruto. Debéis 
sembrar el corazón de Dios en mucha gente, para que lo multipliquen, y abarque Él 
mundo entero.   

¿A cuánta gente habéis amado con verdadero amor? ¿Habéis jamás amado a la gente 
con el corazón del Padre, en la actitud de un siervo, derramando lágrimas por la gente, 
sudor por la tierra y sangre por el cielo? ¿Realmente comprendéis lo que quiero decir? 
Os debéis preguntar siempre a vosotros mismos: “¿Estoy amando a la gente con esa 
clase de amor?". Con el amor que habéis recibido de Dios debéis seguir amando al 
resto de la humanidad. Este es el corazón de amor. Si no alcanzáis este modelo, estáis 
expuestos al juicio del corazón o del amor.   

Cuando encontráis a una persona, debéis pensar así de la persona, "Estoy aquí para 
esta persona". Debéis sentir que lo que habéis pasado, todas las dificultades y 
penalidades, son por esta persona, que producirán fruto en esta persona; y nunca la 
dejaréis ir hasta que haya vuelto a Dios. Si estáis en la posición de absoluto "mas", 
entonces surgirá el absoluto "menos". Entonces la cuestión es siempre vosotros, 
vosotros mismos. ¿Habéis despertado alguna vez durante la noche, abierto la ventana, 
y asomados en meditación, pensado en vuestros hermanos y hermanas, echándolos de 
menos y compadeciéndoos de ellos? ¿Habéis subido alguna vez a una montaña por la 
mañana temprano, y mirado suplicantes hacia abajo al mundo entero, y habéis pedido 
a Dios que los salve, sintiéndoos responsables por toda la humanidad? Debéis estar 
dispuestos a socorrer a la gente, salvar a la gente, y morir por la gente.   
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¿Sois vosotros herederos calificados de Dios? ¿Puede Dios confiar en vosotros, dejar 
todo en vuestras manos? Esta es la medida de amor, proveniente de Dios. Es una grave 
cuestión. Hay un modelo fijo de amor, proveniente de Dios, y vosotros debéis alcanzar 
ese punto o sobrepasarlo. De otro modo, no podéis llegar a Dios y abrazarlo y llamarlo 
Padre, y no podéis ser recibidos por El. Si no alcanzáis ese modelo, estáis expuestos al 
juicio en el corazón o amor de Dios. ¿Estáis calificados para ser recibidos por Dios? El 
enjugar vuestras lágrimas, vuestra agonía y todo lo demás, y os llevara al más 
santificado lugar para cambiar vuestras ropas, y daros toda la gloria que tenga. Al 
final, habrá un día en el cual la familia humana entera será restaurada bajo Dios como 
los Padres.   

El reino de los cielos en la tierra es la morada de aquellos que han vencido en el juicio 
de corazón. Nosotros erigiremos el reino celestial en la tierra con nuestras propias 
manos. Si tenemos esta clase de amor, Dios vendrá y habitará en nosotros y vivirá 
entre nosotros. Si cada momento, en el proceso del amor, sentís que vuestro amor no 
ha sido suficiente, y si en arrepentimiento queréis tener más amor para distribuirlo a 
los demás, entonces el reino celestial no puede sino venir a través de vosotros. Si 
sentís que vuestro amor no es suficiente, y lloráis y lucháis más duramente, entonces 
al mundo de esta clase de corazón, puede venir el reino de Dios.  
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1973.05.25 - Desafío Y Victoria  
  
  
Aquí nos encontramos hombres y mujeres. La senda de la vida para la mujer es 
obviamente distinta de la del hombre. Lo que siente la mujer es diferente de lo que 
siente el hombre. En la vida de cada individuo hay una diferencia entre su infancia, 
juventud, madurez y vejez. No solo en la vida humana es esto verdad, sino también en 
la naturaleza. Vemos cuatro estaciones viniendo una tras otra. Si insistieseis en vivir 
siempre en verano y nunca os preparaseis para el invierno, tendríais problemas cuando 
llegase el invierno. En invierno aquellos que no piensan en la llegada de la primavera 
y permanecen con abrigos, los lugares cálidos les serán incómodos en la primavera. 
¿Podéis empeñaros en vestir ropas de invierno cuando llega el verano? No, necesitáis 
cambiar vuestras ropas para adaptaros a la estación.    

Esto es exactamente lo que sucede en nuestras vidas. Quienes se encuentran en el 
verano de la vida, que es la flor de la juventud, quieren tener eterna juventud. Pero eso 
no es posible. Es natural que haya cambio. Pero ¿tenéis la tendencia a querer 
permanecer en la misma edad? Teméis que cambiando, de algún modo declinaréis. 
Sabéis por experiencia que no siempre subís. Cada día vuestro humor tiene subidas y 
bajadas, una vez transcurrido el día si encontráis que habéis tenido más subidas que 
bajadas, podéis decir con seguridad que habéis tenido un buen día. Si habéis tenido 
más bajadas, diréis que habéis tenido un mal día. Podéis pensar en no tener 
absolutamente ninguna caída en vuestra vida, pero eso no puede ser.  

En el mundo del cambio, la cuestión es siempre cómo digerir lo que encontramos y 
sacar algo bueno de ello. Más que nadie la gente joven se enfrenta a constantes 
cambios, porque su naturaleza es así. Tu buscas cosas estimulantes y quieres tener 
siempre variedad. Si puedes digerir los problemas y cambios, y aún quieres tener más, 
eso está bien. Pero si no tienes este poder digestivo y todavía deseas experimentar 
nuevas cosas a cada momento, eso no es posible. Tú, como persona joven, debes 
aprender a gobernar tus propios problemas. No conoces el futuro ante ti, por tanto, 
necesitas aprender como recorrer el sendero de la vida de tal forma que estés 
capacitado para pensar positivamente de cada eventualidad, de esta forma podrás 
crecer continuamente.    

Si dices que odias sufrir un entrenamiento disciplinado porque no te gusta o porque no 
puedes soportarlo, ya has sido derrotado. Debes tener la actitud de querer enfrentarte a 
lo que venga con gran expectación e interés. No debes mirar con un único enfoque, 
sino mirar alrededor de tu situación en las cuatro direcciones. Mirando al río Hudson 
sabes que Él agua profunda corre silenciosamente. Pero en la corriente superficial se 
dan muchos acontecimientos: en ocasiones el agua gira en un profundo remolino; otras 
veces se estrella sobre las rocas, como en las cascadas; en otras ocasiones pasa 
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precipitadamente grandes rocas o corre sobre diminutos guijarros para reunirse en el 
océano. Como tal vez hayas visto en las películas si estás enfrentado a una corriente 
impetuosa en un bote no puedes mirar inmediatamente enfrente tuyo, sino que debes 
dirigir tu mirada por todas partes y debes estar presto a manipular el bote. De otro 
modo, se estrellará contra las rocas ante ti. En tu vida también hay cascadas, en 
ocasiones el agua formará incluso muros o acantilados ante ti. Por tanto, debes pasar 
esquivando rápidamente un lugar o dirigirte directamente a través de las olas a otro 
lugar.    

Debes prepararte para la ola. Si te quieres librar de la ola, por muy duramente que 
luches para no ser llevado por la corriente, no podrás resistirte. Si tu destino es flotar 
en la corriente del río Hudson debes fluir como él lo hace. Es muy posible que puedas 
encontrarte como la cascada o el agua corriendo en los rápidos, pero no debes 
desalentarte por las asperezas de tu curso. Si estás entrenado en este curso, podrás 
manejar más fácilmente las cosas venideras. Si tomas interés en lo que estás haciendo, 
y si estás emocionado al encontrar nuevas aventuras, entonces cuando te enfrentes 
incluso a mayores dificultades, podrás abordarlas con mayor entusiasmo y capacidad. 
Pero si estás poco dispuesto a afrontar los problemas que surgen a tu alrededor, y los 
temes, entonces no estarás capacitado para convertir la experiencia en un 
entrenamiento para afrontar nuevos problemas. Tan sólo yendo a través de las rocas y 
cascadas puedes conducirte a ti mismo hacia el corazón del océano.    

Hay muchos modos de vida: la vida de un hombre ordinario, la vida de un hombre 
sagrado y la vida de un gran líder. Cuando sois interrogados acerca de quien queréis 
llegar a ser, todos, estoy seguro, contestaréis: "Quiero llegar a ser un gran líder". Pero 
un líder no puede ser hecho de la noche a la mañana. Tal persona tiene que resistir 
muchas adversidades, y a menudo con desesperado esfuerzo debe perseverar y estar 
dispuesto a enfrentarse aún a más.    

Aquellos que han estado enfrentados con situaciones de vida o muerte, no una vez, 
sino continuamente, saben cómo ofrecerse a sí mismos cada día de su vida. Supón que 
hay un gran general. Mirando a su pasado encontramos relatos que muestran que luchó 
en muchas batallas, fue en ocasiones derrotado, y en otras victorioso. Tantas 
experiencias como fuesen posibles serían importantes para su historial. Pero si ese 
general en tiempo de paz no estuviese dispuesto a vivir sacrificadamente por su 
nación, su fama pronto se desvanecería. Su actitud debe ser la de un patriota, debe 
estar siempre dispuesto a dar su vida en caso de necesidad.    

Debemos mirar como el agua desciende desde la cima de la montaña. Encontrará 
muchos obstáculos. Si comparamos nuestras vidas con esa corriente de agua, ¿dónde 
estamos? Cuando miramos al mundo como un todo, la situación mundial se encuentra 
en alguna parte del curso medio, aún no ha alcanzado el profundo océano. Antes de su 
llegada al océano, Él mundo puede algún día estar en las cataratas de Niagara. 
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¿Pueden decir las gotas de agua: "Yo odio caer en el acantilado'‘? En lo alto del 
acantilado debes estar preparado, y decirte a ti mismo: "Es emocionante y quiero 
arrojarme a este acantilado y alcanzar el océano tan pronto como sea posible." Si estás 
anhelante, tendrás éxito y alcanzarás tu propósito. Cuando sobrevivas una vez que 
hayas pasado las cataratas de Niagara, cualquier otra persona que está enfrentada a 
ellas, vendrá a ti. Mucha gente puede intentar dar consejo a los nuevos describiendo 
cuán difícil tarea es estrellarse en el acantilado, pero tan solo tú, con experiencia, eres 
quien está calificado para hacerlo.    

En el mundo bajo el Imperio Romano los cristianos estuvieron enfrentados a barras de 
hierro cuando trataron de avanzar. Pero si la cristiandad no hubiese sido perseguida 
por Roma en ese tiempo, no creo que hubiese progresado hasta el nivel de hoy. Si sólo 
hay una presa baja, una corriente fuerte la rebosará. A causa de que los cristianos 
tuvieron mayor determinación que Él poder de Roma, la cristiandad rebosó, e inundó a 
la nación romana y al mundo.    

Cuando estás cansado, te quedas medio dormido, pero tú mismo no eres consciente de 
ello. Puedes intentar resistir tu somnolencia duramente, y pensar en no dormirte, pero 
es en vano. Si esas dos pequeñas aberturas de tus ojos se cierran, Él resto de tu cuerpo 
responderá con una acción armoniosa y caerás dormido. Cada célula de tu cuerpo 
cooperará con esa acción. Cuando te quedas dormido, todas las partes de tu cuerpo 
hacen otro tanto. Para que tú, un individuo, sobrevivas a la adversidad, debes sentir 
que la totalidad del universo, y no sólo tus parientes y vecinos, vendrán a tu ayuda. Si 
alguien arranca un cabello de tu cabeza ¿sólo esa parte siente el escozor o tu cuerpo 
entero? Cada ser humano es una parte del universo, por lo tanto, si una parte fracasa, 
todo el universo se dolerá de ese fracaso. Si triunfas en una misión no debes pensar 
que Él éxito te pertenece a ti solo. Un río es la acumulación de gotas de lluvia, sin 
embargo, una porción del agua debe evaporarse.  

Debes desear flotar en la corriente que golpea contra la roca, y con esa fuerza puedes 
proseguir, uniéndote a la corriente principal hasta que alcances la desembocadura del 
río, entonces podrás unirte al océano. En el curso de la providencia de la restauración 
de Dios hay también una corriente principal. ¿Te unirías a ese gran río o a uno de sus 
afluentes? Todos responderán: "A la corriente principal". Pero a menos que puedas 
navegar pasando todos los obstáculos en los afluentes, no podrás encontrar el río 
principal.    

Nuestra propia vida es algo así como un río. Estáis aquí yendo a través de un 
entrenamiento, sentados codo a codo, pero una vez que seáis dispersados y enviados a 
vuestras diferentes misiones, entonces seréis como pequeñas corrientes yendo a través 
de vuestros propios cursos hasta alcanzar la corriente principal. ¿Intentaríais como 
gota de agua uniros a otras gotas, o por el contrario absorberíais las demás gotas de 
agua en vosotros mismos para formar una corriente principal? Aunque puede que 
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tengáis que ser afluentes por un tiempo, quiero que seáis quienes reunáis a otras gotas 
de agua hasta que os unáis a la corriente principal.    

No podemos decir con seguridad si los aquí presentes se encontrarán en la 
desembocadura del río. No sabemos si todos nosotros alcanzaremos el corazón del 
océano. Si te encuentras con un poder más fuerte que tu propia determinación ¿qué 
harás? Si te enfrentas a un poder más grande que tu propia fuerza o espíritu ¿serás 
abatido y rendido? Esto no es fácil de contestar.    

A veces la gente es estrecha de mente. Si una diferencia de interés tiene lugar entre 
dos de vosotros, podréis llegar a disgustaros el uno con el otro y disputar. Entonces 
puede que alguna persona quiera reconciliar el conflicto entre vosotros y deciros cosas 
pacíficas a ambos; pero tan solo llegaréis a estar más furiosos el uno con el otro. Si 
tuvieseis una mente más tolerante y dejaseis actuar a esa persona, se abrazaría a 
vosotros y desearía resolver el problema. Deberíais tener una mente tan tolerante que 
pudierais sonreír y volver a vuestro trabajo. Si eres como agua que trata de superar un 
muro, estarás ansioso de arremeter con él tan pronto como sea posible, y unirte al 
cuerpo más grande. El tiempo resolverá el problema. Si puedes pasar rápidamente del 
lugar difícil, tendrás éxito. Di a las demás gotas de agua: “Podéis quedaros ahí, pero 
yo debo arremeter".    

Cuando estéis diseminados por el país podéis escribiros y contestaros. Alguno dirá en 
sus cartas: "Oh, estoy enfrentado con dificultades y todo esto no es lo que esperaba. Es 
una tarea muy difícil testimoniar a la gente". Es muy probable que aquellos que 
reciban las cartas sean influenciados por las mismas. En la vida de fe no debemos tan 
solo fijar nuestra mirada en lo que está sucediendo en el momento, sino mirar a lo 
lejos, al futuro, hacia la meta desde donde Dios nos está llamando. No debemos nunca 
estar estancados en un lugar.    
Tan pronto como os marchéis, deberéis estar siempre dispuestos a añadir algo a lo que 
sois. Si pasáis por un pueblo y tiene lugar una gran pelea, deberíais introduciros en 
ella, reconciliarla y entonces proseguir vuestro camino. De ese modo podéis ayudar a 
resolver problemas de otros y también prepararéis el camino para que os sigan.    

Habéis tenido mucha gente famosa en la historia de América. En sus antecedentes 
tienen muchas aventuras. Cuanto más han tenido que superar en sus vidas tanto más 
grande son. Si alguien ha tenido una experiencia más que otro, es una persona un poco 
más importante que aquel sin dicha experiencia.    

Cuanto más dura, cuanto más desafiante sea la situación, mayor progreso haréis. ¿Os 
dais cuenta de ello? Estáis ansiosos por ser dichosos, pero si no tenéis celo para pelear 
a lo largo del camino hacia el éxito, no lo alcanzaréis pronto. Puede que digáis que 
para ir a San Francisco debéis viajar en autobús, en avión o en tren. Pero no debéis 
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tener tal idea. Si realmente queréis ir a San Francisco, debéis estar dispuestos a ir 
caminando.    

Cuando bajo el régimen comunista estuve encarcelado en Corea del Norte, fue en la 
misma celda de la prisión donde aprendí esa lección, y me resolví a luchar para 
siempre contra el mal. Estaba seguro de que lo conseguiría. Me dije a mí mismo: “Por 
fuerte que pueda ser el poder de Kim Il-Sung, si estoy bien entrenado en la prisión y 
avanzo a través de la penalidad aquí, estaré capacitado para ser vencedor sobre 
cualquier cosa". Estuve dispuesto a tomar cualquier comida que me diesen, o incluso a 
padecer de hambre. En Corea del Norte la temperatura en invierno es muy fría. Aún 
cuando vestía solamente ropa ligera, sin forro, pude soportar el frío. El trabajo en la 
prisión comenzaba a las 8 de la mañana, pero tan pronto como eran las 4 nos sacaban 
al aire libre y nos registraban para ver si teníamos algo oculto en nuestras ropas. Fuera, 
al aire libre, la gente tiritaba, sus temblores casi sonaban como truenos. En esa 
situación siempre me decía a mí mismo: "Aunque haga más frío no me rendiré". No 
sentí frío en absoluto. Me entrené dando la ropa más gruesa a la otra gente y 
vistiéndome con ropa ligera. Buscaba el trabajo más duro, y me decía: "Tendré éxito o 
moriré." Con esa seriedad luché contra las circunstancias.    

¿Cuántas veces Pedro contestó afirmativamente a Jesús? Es fácil responder ahora. Si 
pierdes un ojo en la batalla ¿qué harás? Si pierdes uno de tus miembros ¿qué harás? Si 
pierdes los cuatro miembros en el campo de batalla ¿todavía seguirás? Frente a una 
gran tarea debes estar dispuesto a sacrificarlo todo. Una gota de agua, partiendo de la 
cima de una montaña y descendiendo con la corriente hacia el río principal se enfrenta 
a muchos obstáculos. Debes estar preparado para la adversidad haciendo grandes 
cosas. Debes estar preparado a morir por la causa que has emprendido, si no, eres 
ridículo cuando dices que estás siguiendo el camino. Si estás dispuesto a negarte a ti 
mismo y a entregar tu vida misma, nunca estarás temeroso de dificultades algunas. Por 
muy fuerte que sea la fortaleza del enemigo nunca serás intimidado. Al menos estarás 
contemplando cómo vas morir bravamente. ¿Eres tú así? Si estás preparado para 
morir, no morirás, y la victoria será tuya. Ante todo deberás estar dispuesto a negarte a 
ti mismo.    

¿Por qué os digo esto? Cuando nuestras circunstancias son difíciles, debemos estar 
dispuestos a enfrentarnos a ellas y vencerlas. Debes saber que serás derrotado en la 
larga carrera a menos que consideres tus circunstancias, y 1legues a estar dispuesto a 
ajustarte o a mantener tu curso a través de todo. Cómo digerir y conquistar tu medio 
ambiente, esa es la cuestión. Nunca trates de escapar de la vida, sino siéntete desafiado 
y persevera en tu camino. En una carretera ondulada son de esperar altos y bajos; pero 
donde hay cimas, hay valles a continuación. Cuando te encuentres en un calabozo 
debes esperar que en el próximo momento Dios te bendecirá con la máxima gracia.    
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Debes imaginarte que estás en una carrera sintiendo esa clase de determinación. 
Disponte a tener más fuerza que cualquier enemigo, así podrás vencer, cualquiera que 
sea el obstáculo. Siempre me dije que podía comer menos que Él resto de la gente y 
hacer más que Ellos, dormir menos y levantarme más temprano.    

Cuando estés enfrentado a dificultades que realmente parezcan desesperanzadoras, 
puede que te sientas como si verdaderamente fueses a perecer, pero siempre hay una 
salida si la buscas. Incluso en la celda de la prisión enseñaba a la gente joven. Aprendí 
como hacer fuego incluso cuando estaba sólo en la ladera de una montaña. Sé cómo 
alimentarme con hierbas silvestres. Siempre me imaginé que podría estar enfrentado 
con cualquier dificultad, entonces estudié para aprender el secreto de cómo vencerlas. 
Si has jurado ante Dios por alguna gran causa has de guardar tu promesa.    

Trata de centrarte en el hoy, en este preciso momento, y si eres vencedor en tu corazón 
en el presente, serás vencedor después de haber recorrido el curso completo. Por tanto, 
debes estar alerta en conquistar el momento al cual estás enfrentado para el lado de 
Dios.  
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1973.06.03 - Dios Puede Protegernos  
  

  

No importa quien seas, no has nacido por un acto de tu propia voluntad. Desde el 
nacimiento hasta una cierta edad no te das cuenta de tu propósito de la vida o tu papel 
en la vida. No es sino cuando llegas a la adolescencia, cuando empiezas a considerar 
tu propósito de la vida, cuando piensas acerca de qué tipo de vida vas a llevar, y 
cuando aprendes acerca de la naturaleza de la sociedad humana como un conjunto. 
Después de atravesar la etapa de la adolescencia, entras en el primer periodo de 
juventud, cuando tu filosofía de la vida llegará a estar completamente desarrollada. Sin 
embargo, solamente en la vejez tu punto de vista de la vida llegará a ser 
completamente maduro, tu comprensión de qué es realmente la vida llegara a ser clara.   

Un individuo no puede vivir solo, centrado en sí mismo. Para vivir necesitamos a 
nuestros amigos, nuestra familia y nuestros vecinos, y sociedad a nuestro alrededor. 
Ampliando nuestro horizonte, podemos vivir la vida en el nivel nacional, y finalmente 
en el nivel mundial. Cada hombre lucha duramente para llegar a ser una persona 
importante, y a lo más, una figura de importancia histórica. Solamente unos cuantos 
pueden alcanzar esta alta meta, mientras que la mayoría no puede alcanzar este nivel. 
La mayoría de la gente pasa al mundo espiritual después de su muerte física sin ser 
capaces de alcanzar esta meta. Esta es la forma común de vida para todos los hombres 
y el destino de la humanidad.   

Sin embargo, vemos muchos tipos diferentes de gente caminando en el sendero de la 
vida. Algunos van derechos hacia delante, otros de lado, otros de espaldas, mientras 
que otros van en zigzag. Lo que hagas en tu vida son líneas trazadas detrás de ti. 
Aunque todavía eres joven, cuando mires hacia atrás, a tu pasado, deben haber habido 
días felices y días infelices, días fáciles y difíciles, días significativos y días de 
pesadumbre. Desde el punto de vista de tu propio interés, estoy seguro que has 
experimentado más días infelices que felices, a causa del medio ambiente desfavorable 
que existe hoy en el mundo. Muy probablemente no estás en la posición de estar 
orgulloso de ti mismo aunque tengas confianza en lo que haces. Nadie puede decir lo 
que ocurrirá en el próximo momento. Esta ha sido la naturaleza de nuestro destino 
como seres humanos.   

En otras palabras, puedes ir a trabajar por la mañana con feliz expectación, pero nadie 
puede garantizar tu seguridad durante todo el día. Aunque tu trabajo esté cerca, nunca 
puedes confiarte demasiado porque aún a una corta distancia del umbral de tu puerta 
puedes tener un accidente de coche. Nadie puede decir qué nos tiene reservado nuestro 
destino. Hasta puedes conocer gente aparentemente agradable en lugares 
aparentemente agradables, Pero Él resultado no es necesariamente bueno, podría 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   343  

incluso traerte una desgracia imprevista. Pasar un examen puede ser la meta de la 
gente que estudia duramente. Pero en el mismo momento que una persona encuentra 
que ha pasado el examen, podría suceder alguna tragedia. Nadie puede decirlo. 
Suponed un hombre y una mujer que se aman tiernamente el uno al otro, y están 
confiando en que van a vivir como la pareja más ideal en el mundo entero. Pero 
precisamente en la ceremonia de la boda puede surgir algo inesperado. De aquí 
podemos deducir que un hombre nunca puede estar demasiado seguro de tener un 
futuro claro. Hay muchos ejemplos en el mundo en los cuales nos vemos obligados a 
ir por el camino opuesto al que hubiéramos seguido si lo hubiéramos escogido por 
nuestra propia elección. Podemos pensar que la vida nos pertenece, pero encontramos 
que no siempre somos libres de pasar nuestras vidas como deseamos. Es lo que sucede 
con la vida. Por consiguiente, estamos caminando en el sendero de la vida sin 
confianza, sin saber que podemos encontrar en el camino. Estamos tanteando en la 
obscuridad cada día de nuestra vida en busca de una flamante esperanza que prometa 
proveer algo bueno.   

Pero no hay muchas cosas a nuestro alrededor que mantengan tal promesa para el bien. 
Las cosas son usualmente de la forma contraria; encontramos más tragedia que 
bondad. Entonces ¿hay un lugar donde podamos estar relajados y tranquilos? Nadie 
puede estar relajado y tranquilo cuando está totalmente solo. Necesitáis a alguien que 
pueda por lo menos defenderos y protegeros. ¿Quién puede ser ese alguien? Vuestros 
padres pueden ser capaces de desempeñar este papel externamente, protegiéndoos 
hasta un cierto punto. Pero no pueden garantizar vuestra vida ante la muerte, ni 
vuestros amigos pueden, ni vuestra nación con todo su poder. Suponed que Él mundo 
entero es movido a ayudaros, no puede tomar la responsabilidad de vuestra vida. 
Entonces ¿quién puede tomar la responsabilidad? Debemos encontrar a alguien que 
pueda hacerlo, de otra manera sabemos que estaremos infelices y expuestos, aunque 
queramos estar felices o tranquilos.   

Queremos que alguien nos proteja en nuestro camino del destino. Debe transcender la 
historia, es decir, Él pasado, Él presente y el futuro. Debe transcender tiempo y 
espacio. Desgraciadamente el hombre mismo no puede transcenderlo por muy grande 
que sea. Por consiguiente, estamos muy necesitados de alguien así, alguien que pueda 
tomar la responsabilidad para nuestra vida de fe. Si no podemos encontrar a alguien 
así en la sociedad humana, querríamos creer en alguien en nuestra imaginación y 
fantasía que nos protegiese. Pero si realmente existiera tal entidad, ¡qué felices 
seríamos! Qué impacientes estaríamos de localizarlo. Cuanto más difícil llega a ser el 
medio ambiente, más inseguros llegamos a estar, y ardientemente partimos en su 
búsqueda. En esta situación, si no tratáis de confirmar su existencia y entrar en una 
buena relación con él, nunca podréis estar seguros de vuestra vida.  

Entonces ¿qué clase de relación querrías tener con Dios? Puede haber maestros que 
sean nuestros mayores, y que puedan protegernos con su posición, riquezas y 
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conocimiento. Pero es más deseable tener a alguien que nos proteja con el celo del 
amor. Si vamos a ser protegidos, queremos ser protegidos no solo para el tiempo de 
vida, sino para la eternidad. Entonces ¿quién en el mundo podría hacerlo? Nuestros 
padres Necesitamos a nuestros padres. Después necesitamos hermanos y hermanas, y 
también necesitamos a nuestro cónyuge y entonces a nuestros hijos. Con ellos 
disfrutamos la felicidad de nuestra vida. Pero no importa lo hermoso que pueda ser un 
día con otras personas alegrándonos en la felicidad de nuestro ambiente, si alguien a 
quien amamos está al borde la muerte, no podemos disfrutar en todo el resto del día. 
Por muy felices que podamos ser de otra manera, si nuestro ser amado está en una 
situación trágica, nosotros también llegamos a ser infelices.   
Cuando miramos las cosas desde este punto de vista, podemos disfrutar suma felicidad 
cuando estamos con nuestro seres amados, compartiendo con cada uno un amor ideal 
al sumo grado. No sabemos a qué estamos destinados en nuestra vida. Marchamos en 
el camino sin saber nuestro futuro. Estamos siempre inseguros. Centrados en nuestros 
padres físicos, la felicidad será mortal. Lo mismo se aplica centrados en nuestros 
hermanos y hermanas, y centrados en parejas de casados. El amor con estas personas 
puede cambiar e incluso llegar a ser efímero. Entonces debemos buscar y encontrar 
ese amor ideal que dure por toda la eternidad. Parece no haber tal amor en el mundo, 
pero nunca pararemos de buscarlo. Especialmente buscamos a aquel que proporcione 
el amor entre padres e hijos, y el amor entre marido y esposa que dure por toda la 
eternidad bajo su protección. Este alguien debe ser inmutable, único y eterno, este es 
Dios.   

Sin Dios como punto central o punto de comienzo no podemos hacer todas estas 
relaciones inmutables y eternas. Debe haber una persona con una misión central, como 
el delegado del amor de Dios, alrededor del cual todas estas relaciones serán 
restauradas a su forma deseada. Debe llegar a ser el mediador entre Dios y el hombre 
para hacer esta relación de unidad entre Padre e hijo. La relación debe ser restaurada 
entre los padres e hijos, hermanos y hermanas, entre marido y esposa a la forma 
original que Dios pensó hacer al tiempo de la creación. Nosotros perseguimos esta 
relación, y realizar esta relación es el último destino de nuestras vidas. Una relación 
ideal de verdadero amor no puede ser efímera, sino inmutable, única y eterna.   

Como dije antes, una relación de amor debe existir por la relación entre sujeto - objeto, 
no podéis disfrutar del amor vosotros solos. Es decir, cada uno necesita alguien que lo 
ame y proteja en un medio ambiente ideal provisto por esta persona. Entonces solo 
podemos estar realmente relajados en un medio ambiente que confiemos que nunca 
cambiará. Por muy duramente que lo intentemos no encontraremos ese estabilidad en 
la sociedad humana. Todo en la sociedad humana es temporal y mutable. Necesitamos 
a alguien absoluto e inmutable. Debe ser un ser omnipotente. Por consiguiente, a lo 
largo de la historia el hombre ha buscado encontrar a Dios a través de la creencia 
religiosa. En la verdadera religión debiéramos ser capaces de restaurar la verdadera 
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relación entre padres e hijos, hermanos y hermanas y marido y esposa. Conociendo 
esto ¿querríais llegar a Dios a través del mediador, aquel que es el perfecto objeto de 
Dios, Él perfecto sujeto? ¿0 querríais ir directamente a Dios? ¿Qué preferís? Estáis 
muy por debajo del modelo en el que deberíais estar, por tanto debéis recorrer el 
camino, y el mediador es el camino.   

En cierto sentido, una religión es el mediador, porque cada religión enseña acerca de 
Dios. Sabéis que Dios existe, pero ¿en qué relación con Dios querríais estar vosotros 
mismos? La relación primera y también la más deseable es la relación padre - hijo. Por 
tanto, queremos servir a Dios como a nuestro padre, con El en la posición de sujeto, y 
nosotros en la de objeto. A veces queremos hacer de Dios nuestro amigo, a veces 
desearíamos tenerlo como nuestro hermano. En un amor absoluto, Él puede serlo todo 
para nosotros. En ese amor, un padre no se quejaría si su hijo le mandase, aunque él se 
queda en la posición del padre. En la relación de un amor así, un marido no se quejaría 
nunca de ser dominado por su mujer, y viceversa. Solo el amor y nada más que Él 
amor hace esto posible. El amor es la ley más alta y el sagrado vínculo que lleva a dos 
o más seres a la unidad armoniosa. Por muy altos en autoridad, conocimientos o 
riquezas que estemos, todos llegamos a ser tiernos y obedientes como corderos cuando 
sentimos tal amor. No hay nadie en todo el mundo que rehúse este amor o lo 
desestime.   

¿Hay alguien que no esté dispuesto a ser dominado por esa clase de amor? Incluso 
Dios está dispuesto a ser dominado por ese amor, no hablemos del hombre. El amor es 
grande. Dios es el mismísimo corazón de amor que hace de Él lo más grande. El amor 
es el poder que motivó que Dios crease al hombre y sólo el amor es lo que hace a Dios 
absoluto. Centrado en el amor, incluso el Absoluto y Supremo Ser se siente gustoso de 
estar a disposición de alguien que es la encarnación de Su amor. Para tal hombre, Dios 
es el Padre que está dispuesto a llegar a ser todo para él. Dios es el Padre de todos los 
padres para el hombre. Él tiene el absoluto amor que sobrepasa incluso el amor de los 
padres modelos. Con ese amor Él puede abrazar a todos los padres del mundo. De 
hecho, Dios creó al hombre de Su amor paternal. Sin ese amor moriríamos.   

Dios está siempre dispuesto a dar la clase de amor que más satisface y que es más 
deseado por la persona que busca una relación con El. Si quisiéramos amor paternal de 
Dios, Él está preparado para ello. Si quisiéramos de Él amor fraternal o conyugal, o el 
amor de un amigo, Él está dispuesto a ello. Él es también el símbolo y realidad del 
amor nacional y amor universal. En nuestra iglesia posibilitamos que la gente 
comprenda y sienta el amor de Dios en tal dimensión. ¿No es maravilloso que Él Dios 
de amor nos esté protegiendo en cada posible relación? Nosotros, como encarnación 
de Su amor podemos en respuesta proteger a otros, incluso a nosotros mismos a lo 
largo del camino del destino, con este poder del amor de Dios.   
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Cuando nos pellizcamos a nosotros mismos, nos duele. Pero si se nos garantizasen 
múltiples beneficios después del dolor, ¿no lo soportaríamos alegremente? Con esta 
confianza podemos avanzar en cualquier camino de miseria y penalidad. Cada uno 
está inquieto e inseguro en el camino del destino, sin saber qué nos reserva nuestro 
futuro. Si en esta oscura situación encontramos una luz que nos da la clara y completa 
imagen de a donde estamos destinados, ¿cómo no vamos a partir hacia la meta donde 
el nuevo mundo de amor centrado en Dios y armonía nos espera? ¿No 
abandonaríamos nuestra vieja forma de vida y abrazaríamos la nueva? A causa del 
ente malo, Satán, tenemos que allanar y enderezar el camino, repeliendo el poder 
satánico, a medida que pasamos, estableciendo el Reino de Dios en nuestros 
corazones, y compartiéndolo con nuestro prójimo. Dios es el Ultimo Ser subjetivo, y 
nosotros como Sus objetos queremos trabajar para Su provecho y el nuestro, y 
finalmente encontrarle y unirnos a Él en perfecta unidad.   

Si estamos seguros del amor de Dios podemos vencer cualquier dificultad, por muy 
ondulado que sea el camino. Cuanto más difícil es el camino, más fuerte es nuestra 
convicción de que este es el atajo a través del cual alcanzaremos la meta lo más pronto 
posible. Allí podemos encontrar a Dios, quien está ansiosamente esperando por 
nosotros, lleno de bendiciones para dar a aquellos que avanzan hacia adelante con todo 
su conocimiento y comprensión. Una vez que hacemos esto, la miseria e infelicidad no 
pueden dominar nuestras vidas. A través de nuestra experiencia diaria, sabemos que 
sin amor no podemos vencer las miserias en nuestro camino del destino.   

Vamos a suponer que un hombre muriese por infortunio en el camino de su búsqueda 
del último Ser subjetivo. Sin embargo, su muerte no es el fin, sino el comienzo de su 
vida. Entonces, en el mundo espiritual, este hombre podría decir a Dios incluso que 
murió para vivir en el mundo espiritual, para disfrutar más plenamente el amor de 
Dios. Debemos estar dispuestos a morir, pero morir con el amor de Dios en nuestros 
corazones. Si imaginamos que vamos a morir en el seno del amor de Dios, entonces no 
tendremos en absoluto una muerte miserable. En este caso, la muerte de un hombre 
podría ser de más alto valor que cualquier otra muerte, porque moriría con la mejor 
actitud. Si tu esposa hubiese muerto ya hace tiempo, y después de morir tu esta clase 
de muerte inestimable, te unieses a ella en el mundo espiritual ¿no te respetaría y 
amaría más que te amó y respetó en la tierra? Si te murieses por alguien, y esta 
persona viniese más tarde al mundo espiritual ¿no te amaría y serviría? El amor de 
ellos en el mundo espiritual debe ser de más alta dimensión que su amor en la tierra.   

En la Biblia leemos muchas cosas paradójicas. Jesús dijo: "Si me amas, niégate a ti 
mismo, coge tu cruz, y sígueme". (Luc 17:33). Él también dijo que: "Todo el que 
procure salvar su vida la perderá." Estas palabras nos alientan a lograr el amor de más 
alta dimensión a costa de cualquier cosa. Si vosotros me amaseis tanto como para 
morir por mí, y yo os encontrase más tarde en el mundo espiritual, ¡qué felices 
seríamos de vernos el uno al otro! Si verdaderamente amáis a alguien, moriríais 
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siempre alegremente por él. Aunque murieseis, Ello no significaría el fin, sino una 
nueva vida. Por esta clase de muerte de sacrificio, pasamos a través de la barrera de 
peaje para alcanzar el mundo de amor que es eterno y de una más alta dimensión. 
Entonces no tenemos miedo del amor. ¿Estáis dispuestos a tener esta clase de muerte? 
Cuando sabemos que viene después de la muerte, somos gente feliz, aunque debamos 
morir.   

Todos hemos descubierto grandes cosas. Yo he pasado por dificultades indescriptibles, 
pero estoy seguro de que soy el hombre más feliz de todo el mundo - ¿no es verdad? 
Soy feliz porque sé cómo vencer la infelicidad con amor. Soy la clase de persona que 
odia ser alegrado, pero amo simpatizar con los demás, y siento inmensa felicidad 
haciendo felices a los demás. Cuando quiero simpatizar con los demás 
espontáneamente, ¿puedo quejarme de lo que tengo que hacer? De esta forma, puedo 
disfrutar el sabor real del amor. Cuando soy alegrado puedo probar solamente el amor 
pasivo que no es lo que yo deseo.   

Alguien podría pensar que nuestra fe nos fuerza o nos conduce al camino del dolor. 
Pero yo espero que la mayoría de vosotros puede vencer el dolor digiriéndolo con el 
poder del amor, porque la felicidad y el amor se nos promete al fin de la penalidad. 
Como indica nuestra tema, queremos que alguien nos proteja en el camino del destino. 
Ese alguien debe ser Dios. Pero incluso Dios no puede protegernos o amarnos cuando 
no lo merecemos, es decir, cuando no establecemos la condición para recibir ese amor. 
Dios no necesita dinero, posición o conocimiento. Lo que necesita es amor. Y nosotros 
necesitamos ese amor también, porque por el verdadero amor podemos disfrutar del 
privilegio de controlarlo a Él. Si podemos hacer esto, podemos controlar nuestro 
propio destino Aquellos que están ardientemente enamorados de Dios pueden vencer 
fácilmente la infelicidad, porque Él camino de la infelicidad los conducirá hacia la 
felicidad. Cuando yo estuve en prisión en Corea del Norte, sufrí severa tortura; cuanto 
más severa era la tortura, más fuerte me sentía. Cada una de las células mías eran 
movidas a luchar contra el dolor. Yo imaginaba que con cada golpe la bendición de 
Dios sería multiplicada. A causa de esto no temía a la tortura y podía soportarla 
fácilmente. Si tenemos esta actitud podemos enderezar el camino torcido y allanar el 
camino lleno de baches. Aunque nuestro sendero de vida sea inquieto, inseguro, 
efímero, lleno de miseria que es más que la muerte misma, sabemos que a través del 
amor de Dios hacia nosotros y de nuestro amor a Dios, podemos pasar por el camino 
sin dificultad. Cuando estamos dispuestos a vivir y morir en el amor de Dios, 
merecemos protección de Dios. Este es el camino que tiene que recorrer cada ser 
humano. Dios puede protegernos en nuestro camino del destino.  
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1973.07.01 - El Significado Del Primer De Julio 
De 1973  
Tarrytown, Nueva York  
  
Hoy es el primer de julio de 1973. También es un día festivo, domingo. También es un 
día muy significativo para los miembros de la iglesia de unificación. Esta mañana a las 
cinco de la mañana hubo una asamblea de las parejas bendecidas y los líderes de 
nuestra iglesia de muchas naciones y estados en la casa principal. Celebramos una 
ceremonia significativa y les di un mensaje. Me gustaría compartir el mismo mensaje 
con vosotros.  
Mí tema de hoy se refiere al un de julio de 1973 en relación con el periodo actual de 
tres años en EEUU. Los años 1972, 1973 y 1974 son la última parte del segundo 
periodo de siete años en el segundo curso de veintiún años de la providencia. El 
primer curso de veintiún años era a título personal. La mayor parte de este discurso se 
refiere al segundo curso de veintiún años, Él curso de los padres, que empalma con el 
primer curso. El hecho de que haya venido a los EEUU es una oportunidad inaudita y 
muy importante para que podamos trabajar juntos en este país. Vosotros y yo juntos 
iniciamos este curso de tres años en EEUU en el año 1972. Para hacer este curso 
posible, yo ya he atravesado el curso de siete años desde 1961 a 1967. Y también los 
primeros cuatro años del segundo curso de siete años, desde 1968 hasta 1971.  
Aprendemos en el Principio que la historia se repite en ciclos ampliados. Debido a que 
Jesús no pudo completar su misión hace 2.000 años, Él modelo de la historia se repite 
en nuestros tiempos, y tenemos que pagar indemnización por los fallos de la gente de 
ese tiempo. Nos toca consumar sus misiones Aprendimos del Principio que Él Mesías 
no puede venir de una nación independiente, ni tampoco de forma gloriosa. Jesús vino 
para cumplir la dispensa, sobre el fundamento de la fe judía y de la nación de Israel. 
Empero, Él pueblo judío le falló y la nación no le aceptó. Consecuentemente, Jesús no 
pudo completar su misión, y la nación israelita y los judíos fueron dispersados por el 
mundo. Con ello, la base de operaciones con la que contaba Jesús se perdió. Dios tuvo 
que preparar un fundamento similar sobre que Él Mesías pueda venir para completar la 
misión de Jesús. Dios ha buscado una nación similar, una nación sufriente, para la 
base para la segunda venida del Mesías.  
  
Corea en el papel de nación elegida  
Corea fue escogida para esta posición. La geografía y las características de Israel y de 
su gente son muy similares a las de la Corea y su gente. La historia coreana ha 
repetido el patrón de la lucha de Caín y Abel de distintas formas. Corea ha sido 
atacado a lo largo de su historia por fuerzas extranjeras Pero Ella nunca ha atacado 
nunca a otro país. Ha tenido luchas internas y externas. Corea ha tenido el destino de 
ser anexada y sometida por Japón por un espacio de 36 años. Esos 36 años de 
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tribulaciones que Él pueblo coreano ha soportado equivalen a los 400 años de 
persecución de los cristianos bajo el Imperio Romano y a los 400 años antes de la 
venida de Jesús, cuando hubo gran confusión interna y externa. Para compensar y 
pagar indemnización por este periodo, Corea tuvo que pasar por un periodo de 40 años 
de penalidades.  
Como sabéis, Japón fue la nación adorando a una diosa. El hecho que Japón avanzó 
tanto en el los últimos 120 años es también muy significativo a la luz de la 
providencia. Japón subió a la cima del mundo como una nación de primera clase en 
ese periodo. Corea, empero, estaba desarrollándose espiritual e internamente mientras 
que Japón progresaba externamente a la cima del mundo primero. Corea dio la 
bienvenida a 80 años de cristianismo y después sufrió 40 años de penalidades, pasando 
así un periodo de 120 años.  
Desde que en la contienda entre Caín y Abel Caín matase a Abel, este ha estado 
dominado la historia. Corea y Japón, respecto a esa situación, estaban respectivamente 
en la posición de Abel y Caín. Por ello, Él hecho de que Japón haya sometido a Corea 
por un espacio de 40 años encaja con la relación Caín y Abel. Al comenzar un nuevo 
periodo a la luz de la providencia en la historia, los siguientes 40 años es la época en 
que Abel, de manera inversa, somete a Caín por 40 años. En 1960, la Boda Santa 
marcó el comienzo de otro periodo de 40 años. Dios planea que especialmente los 20 
años entre 1960 y 1980 sean de avance total para la, providencia de Dios. Los 20 años 
entre 1960 y 1980 son simbólicamente equivalentes a la suma de los 6.000 años de 
historia. Equivale a las tres etapas de formación, crecimiento y perfeccionamiento. 
Dos mil años de pre- Antiguo Testamento, 2.000 años de Antiguo Testamento y 2.000 
años desde Jesús. En total son 6.000 años. Es el plan de Dios que esos 6.000 años de 
historia vertical sean restauradas horizontalmente en 20 años de pago de 
indemnización. Por ello, en esos 20 años todos los fenómenos ocurridos a lo largo de 
los 6.000 años de historia deben reaparecer ya sea simbólica o directamente. Por eso, 
esos 20 años serán un tiempo de caos y confusión sin precedentes, y las circunstancias 
van a desarrollarse de forma totalmente inesperada.  
En el tiempo del Antiguo Testamento, la gente ofrecía sus ofrendas por medio de 
animales. A lo largo de la era del Nuevo Testamento, Él ser humano, (hijo) llegó a ser 
la ofrenda. En la era del Testamento Completo, la última parte de la historia, la 
consumación o Verdaderos Padres, deben pagar la indemnización. El punto de partida 
de la nueva historia es la aparición de los Verdaderos Padres. La historia de la iglesia 
de unificación también empieza en el mismo punto. La entera historia vertical, con el 
fin de restaurarse e indemnizarse, debe manifestarse horizontalmente de una sola vez.  
  
La era de los Verdaderos Padres  
La primera parte de la historia de Dios enfatizó la negación de lo material, porque lo 
material, las cosas de la creación, fueron sacrificadas en aquel tiempo. Por eso también 
nosotros enfatizamos la negación de las cosas materiales en los primeros años de 
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nuestra iglesia. Después, en la segunda etapa, enfatizamos el sacrificio del ser humano 
o el hijo, la negación del ego. La etapa final es el tiempo en que los Verdaderos Padres 
deben pagar la indemnización. Por eso en este periodo loa Verdaderos Padres sufren 
muchas penalidades. La historia de la restauración sólo puede ser consumada por los 
Verdaderos Padres al pagar la deuda entera. Por ello, debe negarlo todo. A los ojos de 
Dios, estoy en la posición de sujeto y mi familia en la de objeto. Así que también mi 
familia, como mí objeto, ha tenido que sufrir. El objeto también tiene que pagar 
indemnización.  
La nación que recibe a los Verdaderos Padres también está en la posición de objeto, y 
por tanto también le toca sufrir. Por tanto, la nación donde viene el Señor a cumplir su 
misión mesiánica debe padecer y pasar calamidades indecibles. Esa nación y toda su 
gente sufren en desesperación. Es entonces que aparecerá la nueva verdad a la gente y 
la nación. Con la nueva verdad vendrá una nueva esperanza, vida y una nueva historia. 
Con la liberación de Corea en el año 1945, la esperanza llegó a la tierra de angustia. 
Ese año, en lo concierne a la nación de Japón, fue de juicio. Pero para Corea, marcó un 
día de esperanza.  
  
Los cristianos incapaces de unirse  
Era muy importante que la populación cristiana en Corea sirviese realmente como la 
base sobre la cual se aceptaría al Señor. En ese tiempo en particular, las grandes 
potencias protegieran a esta pequeña nación de Corea. Por tanto, intenté empezar mí 
ministerio público vinculándome en buenas relaciones con la gente de más prestigio. 
Pero dentro de los círculos más influyentes en aquel tiempo, hubieron diversos líderes 
cristianos que se opusieron violentamente a nosotros, haciendo que no pudiera llevar a 
cabo mí plan inicial. Os estoy dando un mensaje que nunca antes ha sido dado y nunca 
más se dará, es un mensaje único para vosotros hoy. Por tanto, me gustaría que presten 
toda su atención.  
Esos líderes cristianos más prestigiosos no sólo influenciar a aquellos puestos más 
altos del poder, sino toda la populación de Corea. La preparación de Dios fue hecha en 
los tres años desde 1945 hasta 1947. Hasta la independencia de Corea en 1948, en 
apariencia, yo no era más que un individuo. Nadie en corea supo de mí enorme valor 
histórico. Puesto que yo conocía la frustración de Jesús, desarrollé mí táctica hacia la 
perfección. Creé mí estrategia para que no se repitiera el destino de Jesús. Al mismo 
tiempo, Dios sabía que en esos momentos mi senda no andaría sobre ruedas, así que Él 
preparó grupos espirituales que pudieran testificar de mí. Dios lo planeó todo de 
acuerdo al Principio. Pero por mucho que Dios preparase el camino ministerial del 
Señor de la Segunda Venida, hubo un momento dado en que Él ser humano tenía que 
cumplir una condición de fe, igual que en el tiempo de Jesús. Los cristianos y el 
gobierno me rechazaron en descreencia, repitiendo el mismo fallo que en tiempos de 
Jesús. Por eso, tuvo que alterar mí curso originario.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   351  

En tiempos de Jesús, tanto los líderes religiosos judíos como el gobierno usaron su 
poder para perseguir a Jesús, y le crucificaron. Cuando esto se repitió en Corea, los 
cristianos en Corea unieron sus fuerzas para destruirme. Tuve que soportar la 
persecución de los cristianos. Al producirse esta división, también la nación se dividió. 
Desde esta perspectiva, la invasión comunista fue inevitable. Externamente tuve que 
subir a la potencia comunista, negadora de Dios. Dios preparó al cristianismo para 
aceptar al Señor venidero. Cuando fallaron en cumplir su misión, las iglesias cristianas 
tuvieron que sufrir de nuevo persecución.  
El comunismo se hizo fuerte y violento arremetiendo contra el cristianismo. La 
marcha comunista se hizo cada vez más poderoso, no sólo con el fin de destruir la 
democracia, pero en último término también las iglesias cristianas y el cristianismo.  
Entretanto, mientras que los comunistas avanzaron en contra de los cristianos, la 
iglesia de unificación estuvo creciendo internamente, expandiéndose ahora 
rápidamente. Nuestra fuerza crece paralelamente a la agresión comunista. Debemos 
restaurar tanto a la democracia como al cristianismo. Debemos organizar nuestras 
fuerzas de modo que podamos defendernos contra el comunismo.  
  
La boda sagrada  
En 1960, catorce años después de que empecé mi ministerio público, oficié la boda 
sagrada – la boda del cordero- como predice la Biblia. En 1960, se estableció en la 
tierra la primera familia celestial. Ese momento era equivalente en valor a la 
crucifixión de Jesús. En ese año tanto los cristianos como el gobierno trataron de 
aniquilarnos. Ocurrieron cosas increíbles. Hasta el mismo día anterior a mí boda, hubo 
una tremenda persecución. Particularmente, hubo un grupo de 12 personas que, como 
una imitación satánica de los 12 apóstoles de Jesús, conspiraron para hundirme en el 
mismo día de nuestra boda sagrada. En aquel tiempo, mirase donde mirase, sólo tenía 
enemigos. Muchas personas habían dejado nuestra iglesia y se hicieron nuestros 
enemigos.  
El clímax de aquel tiempo fue el 11 de Abril de 1960. Era un asunto de vida o de 
muerte. Bajo circunstancias muy adversas pude ganar la primera y más importante 
victoria, consumando el plan del cielo. Fue el día más significativo en la historia de 
Dios. Fue el día en que Él hijo celestial vino a la tierra, restauró la base, y tomó a la 
primera novia del cielo. Por ello, a partir de ese momento, Dios tenía Su primera base 
en la tierra desde la cual Él podía seguir expandiéndose, consiguió Su punto medular 
único.  
Jesús murió en la cruz sin haber podido restaurar a una novia. Empero, esa base no fue 
establecida en la tierra en aquel tiempo. Esto se restauró en 1960 cuando una novia 
celestial fue restituida en la tierra. Después de su resurrección Jesús recuperó el 
fundamento espiritual en 40 días. En cambio, yo, en nuestro movimiento, tengo que 
restaurar tanto la esfera espiritual como la física. Por eso, la historia de la iglesia de 
unificación empezó en el tiempo de la boda sagrada. Desde aquel día, comenzó el 
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nuevo ministerio y Dios tuvo Su base verdadera en la tierra. Ahora Él puede abrir Su 
corazón y dar la bienvenida a Sus hijos en Su seno.  
 La historia vertical, la formal, tiene que restaurarse horizontalmente, en el presente. 
Por eso, eso llegó a ser el nuevo inicio de la entera historia de la restauración y es 
simbólicamente equivalente al tiempo de Adán y Eva. Ellos nunca tuvieron la 
oportunidad de ser bendecidos. Pero ahora es el tiempo de la bendición de una pareja 
celestial.  
En el tiempo de Jesús, Dios había elevado la restauración hasta la etapa de formación. 
Por medio de la era del Nuevo Testamento, Dios restauró la etapa de crecimiento. No 
obstante, Él periodo de perfección estaba todavía en el dominio de Satán. Por eso, 
podemos esperar dificultades divididas en tres partes; 21 años de tres periodos de siete 
años de duras luchas. En esos tres periodos de siete años, que acabarán en 1981, 
estamos restaurando la historia entera de manera horizontal.  
En el tiempo de Moisés, Dios intervino directamente en los asuntos humanos. Este es 
algo que casi no concuerda con el Principio, porque en la historia del Antiguo 
Testamento era sólo la etapa de formación, y sin embargo Dios intervino directamente. 
¿Por qué lo hizo Dios de esa manera? Porque Él tenía que enseñar Su modelo a 
Moisés, Para que luego Jesús pudiera seguir ese patrón, y a su vez, Él modelo de Jesús 
es el modelo que todos debemos emular. ¿Lo entendéis? Por tanto, está restauración 
horizontal, los primeros siete años, son equivalentes a los siete años primeros de la 
etapa de formación durante la cual Dios se mostró a Sí mismo. De la misma manera, 
Él líder debe mostrar el modelo a sus seguidores a través de su ejemplo. Este es el 
significado de los primeros siete años. En estos primeros siete años, debía deshacerme 
de todas las condiciones satánicas, cualquier situación que permitiera a Satán invadir. 
En otras palabras, debía eliminar cualquier posibilidad de persecución satánica.  
Estoy pagando indemnización por los seguidores de Jesús, dando el ejemplo de modo 
que todo el mundo pueda seguirme y ser restaurada en este tiempo. Mi misión es a 
escala mundial de forma que pueden conectarse todos los pueblos y naciones. Esto se 
consiguió por medio de varios niveles de bendiciones. En la bendición, rompemos las 
barreras de nacionalidades, razas, y creencias, y somos capaces de unirnos como hijos 
puros de Dios. Hasta 1967, este fundamento fue establecido y consumado 
completamente. La bendición se llevó a cabo en distintos etapas, siendo la más 
reciente la bendición de 777 parejas. En ese número estaban incluida gente de todas 
las razas, así que superamos el nivel nacional entrando en escala mundial. En otras 
palabras, puse el fundamento para que todas las naciones del mundo fuesen 
victoriosas, puesto que todos mandaron a representantes que participaron en la 
Bendición.  
  
La era para establecer la familia  
El segundo curso de siete años es la senda que las parejas bendecidas deben recorrer. 
Es la era de los hijos. Según la historia, Él primer periodo de siete años equivale al 
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Antiguo Testamento, Él segundo periodo a la era del Nuevo Testamento. Jesús no 
restauró a su gente, por tanto, ahora es el tiempo para que restauréis a vuestros 
familiares, Tribu y nación. Jesús, la no tener su propia familia, no pudo tener a su 
gente. Y por eso, él no podía realizarse como un auténtico hijo. En nuestros tiempos 
ya tenemos familias celestiales por toda la nación., esas personas disfrutan de lo que 
Jesús nunca experimentó. Podemos restaurar a nuestras familias y parientes.  
Para emprender su ministerio público, Jesús tuvo que dejarlo todo, hasta su propia 
familia, madre y hermanos. En los primeros siete años, yo también tuve que 
desatender a mi familia. Pasé a través de los primeros siete años del curso de veintiún 
años que empezó en 1947 con el mismo espíritu de Jesús. “Los que hacen la Voluntad 
de Dios son mis hermanos y hermanas”. No podía considerar a ninguna relación de 
sangre importante. Debido a que yo puse el fundamento para los primeros siete años 
de esa manera, Él fundamento sobre el cual vosotros habéis sido bendecidos, sois muy 
afortunados. Vosotros podéis dedicaros a vuestros familiares. Podéis predicar el 
evangelio a vuestros familiares, vuestros padres, hermanos, tíos. El propósito final de 
la restauración es restaurar la familia celestial. Para alcanzar a gente ajena, es mucho 
mejor primero predicar el evangelio a los familiares, que es la familia celestial. Por 
eso os exhorto a que os dediquéis a contactar a vuestros familiares y gente. No 
obstante, en mis tiempos no había esa posibilidad. Los primeros siete años del primer 
curso de veintiún años era un periodo de máxima tribulación. No había familia a mí 
alrededor. Me fui a Corea del Norte donde padecí una severa persecución, y tenía que 
trabajar con gente desconocida. Cuando fui liberado de la cárcel, podía haber visitado 
a mis padres que se encontraban a una hora de coche, pero en realidad me reuní con 
desconocidos y en aquel momento dejé definitivamente a mi familia. Desde entonces 
mí querida madre y hermano mayor fueron víctimas de los comunistas, y no se les vio 
nunca más. Me aparté de ellos y, en vez, me reuní con desconocidos. Vosotros 
aparecisteis y me reuní con vosotros.  
Esta es la historia de la iglesia de unificación. Los primeros siete años del primer curso 
de veintiún años, a lo largo de la cual toleré severas penalidades, son parte de la 
historia de la iglesia de unificación. A lo largo de los primeros cinco siete años del 
primer curso de siete años, desde 1968 hasta 1972, hice lo mejor que pude para 
restaurar alguna forma de soberanía nacional en Corea antes de venir a Corea.  
La iglesia de unificación está en la posición de Abel, y las iglesias cristianas en la de 
Caín, para ganarnos a Caín de forma sabía, quería restaurar cierta influencia nacional 
en Corea. Hay muchas iglesias cristianas en Corea, pero en comparación, la iglesia de 
unificación es la única iglesia viva. Estoy muy orgulloso de eso. Hace dos mil años, 
Jesús fue considerado el enemigo, y le clavaron en la cruz. Pero en mí tiempo en 
Corea, recibí la persecución, y atraje a mucha gente hacia la verdad. Muchos ministros 
cristianos vinieron a nuestra iglesia. En otras palabras, la iglesia cristiana nos seguía.  
  
Enlazando las naciones.  
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También preparé un gran movimiento conectando a Corea, Japón y China. Corea está 
en la posición de Adán. Por tanto, a menos que Adán no se relacione amigablemente 
con sus vecinos, la dispensación a escala mundial no podía empezar. Nunca he 
descuidado a Japón o a la China libre, y he hecho todo lo posible para ganármelos, 
para formar una bonita unión. Uní a esas tres naciones interna y externamente.  
En otras palabras, antes d venir aquí a los EEUU, pagué todo la indemnización que 
debía, Cumplí completamente mí parte referente a Corea, Japón y la China libre. Di un 
fabuloso consejo a la China libre. Si lo hubieran seguido consistentemente, no sería 
expulsado de las Naciones Unidas. Le aconsejé al generalísimo Chang Kai Shek, por 
medio del Sr. Kuboki, Él líder nacional de la iglesia de unificación en Japón. Ya que 
yo era Adán, no podía tratar directamente con la China libre, que estaba en la posición 
de arcángel, por tanto, use la nación Eva, Japón. Los japoneses siguen obedientemente 
mis órdenes, y están acometiendo la soberanía enemiga con sus lágrimas y sangre. He 
creado estas condiciones alrededor de 1971, fecha en que estaba destinado que 
ocurriese, y lo hice. Ya que he cumplido mi parte en Asia, ha llegado el momento de 
aterrizar en EEUU. Aunque la China libre no siguió mí consejo y falló, yo me 
mantuve victorioso puesto que era su responsabilidad escuchar mí consejo.  
Completé mí responsabilidad en esa parte del mundo, así que vine a los EEUU. Si la 
china libre es como arcángel en la etapa de formación, los EEUU es como el arcángel 
en la etapa de crecimiento. Por tanto, he elegido a los EEUU como le última campo de 
batalla. EEUU representa el arcángel celestial, y la batalla entre el arcángel celestial y 
el satánico, Él comunismo, debe librase en este suelo, los EEUU. El arcángel satánico 
es fuerte y exitoso en muchas áreas, y los comunistas están proclamando su nación 
ideal, su reino celestial en la tierra. Por eso, en 1972 vine a los EEUU para empezar 
una nueva fase de Ahora estoy aquí y el enfrentamiento es inminente Debo estar aquí 
para preparar al arcángel celestial, que es EEUU; en la defensa contra el arcángel 
satánico. A lo largo de los tres años de ministerio público de Jesús ocurrió la 
oposición. De la misma manera, mis tres años de ministerio público en Corea eran de 
confrontación. También aquí en EEUU habrá tres años de confrontación, de 1972 a 
1974. Esos tres años son las más críticas de la batalla, y el segundo año es el más 
decisivo, y que la frustración de Jesús sobrevino en la segunda parte del ministerio de 
Jesús. El resultado de todo se decidirá dependiente de que si lo hagamos bien o no en 
el segundo año.  
  
La dispensación en América  
Dividí el país en dos cuando mandé misioneros a los EEUU. A lado este envié a un 
hombre, en el lado del oeste a una mujer. Después vino otro hombre en el lado este 
para apoyar. La persona que vino a lado este fue Bo Hi Pak, en la posición de Adán. 
La Srta. Young Oom Kim representaba a Eva en la parte oeste, y el Sr. David Kim 
representaba el arcángel en el este. Para que Él arcángel pudiera cumplir su misión en 
EEUU, primera debía estar Eva. Ella es la que hace los preparativos y pone la 
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alfombra roja para unir a las tres misiones en EEUU. Sin embargo, esta unidad no fue 
establecida, y los tres estaban divididos. Esto fue un error contundente, ya que Él 
ministerio en esta nación no fue una victoria decisiva.  
Tenía una estrategia magistral para ganarme a EEUU, Pero Ellos no comprendieron o 
conocían bien toda mí estratagema. Cuando aterricé en los EEUU, deberían estarme 
esperando muchedumbres, para unirse y emprender conmigo la mayor batalla jamás 
librado. Pero esa situación no estaba allí. Por tanto, a lo largo del año 1972, en vez de 
emprender la batalla externa, tuve que yo mismo que reorganizar nuestras propias 
filas. De acuerdo al Principio, me determiné a reorganizarnos internamente y 
fortalecer nuestras filas, hasta el final de 1973. Antes de esta reunión, pedí a todos os 
líderes en EEUU que cada representando de estado estableciese, quizás no de hecho 
pero si simbólicamente, una iglesia y un equipo móvil también al menos en símbolo. 
Esto podría representar la organización de la iglesia en la nación entera. El centro de la 
iglesia de estado es interno, y el equipo móvil es externo. La cruzada de un mundo es 
el iniciador externo, saliendo y manifestándose, extendiendo el mensaje externamente. 
El hecho de que yo vine e hice esto fue muy significativo en este momento de la 
historia celestial, y al final de junio, que fue ayer, conseguimos la consecución.  
El destino de EEUU; de las que pende el destino del mundo, está en manos de los 
directores de los equipos móviles y de los representantes de estado, que deben unirse 
completamente. El representante de estado es nuestro portavoz ante las iglesias 
americanas y el director nos representa ante el poder civil o social. Por tanto, Él 
representante de estado es el equivalente simbólico de los líderes religiosos judíos en 
tiempos de Jesús, y el director de los equipos móviles es el equivalente simbólico del 
gobierno en el tiempo de Jesús. Jesús, los judíos y la comunidad secular debieron 
haberse unido.  
Lo mismo debe ocurrir ahora, unión conmigo, la clave para la victoria son los 
representantes de estado y los directores de los equipos. En el tiempo de Jesús, si los 
tres de hubieran unido, Jesús hubiera sido su jefe. Entonces, en su propia vida, esas 
fuerzas vivas podrían haber avanzado hacia Roma valientemente en aquel tiempo y 
Roma sería vencido por las fuerzas celestiales. De la misma manera, si yo, los 
directores de los equipos y los representantes de estado nos unimos, podremos 
avanzar.  
  
La necesidad absoluta de la unidad  
Una vez que esta unidad y fuerza aquí en EEUU, debemos superar el enemigo último 
es la unión soviético. La “marcha a Moscú” será a partir de ahora nuestro lema. El 
nuevo mandamiento empieza ahora. La determinación de los discípulos de Jesús, 
cuando marcharon a Roma, sería tal que darían su vida. De la misma manera nuestra 
resolución hoy debería ser.” Lucharemos con nuestra vida para lograr la victoria 
final”. Si en el tiempo de Jesús los líderes religiosos del judaísmo y los líderes 
seculares del gobierno se hubieran unido completamente con Jesús como centro, 
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nunca hubieran sido dispersados, todos hubieran sido los conquistadores triunfantes. 
Pero esa resolución no estaba allí en tiempos de Jesús. Incapaces de arriesgar sus vidas 
juntas, los israelitas fueron aniquilados y esparcidos. Jesús murió sólo, sus discípulos 
murieron por separado. Cuando fallaron en unirse con Jesús, perdieron la oportunidad 
más venturosa, Él de vivir o morir por Dios, que es el verdadero camino de la vida. 
Jesús dijo: “El que busca su vida, la perderá, Él que pierda su vida por mí causa, la 
ganará”. Esta promesa magnífica no se pudo cumplir en aquel tiempo.  
Los representantes de estado y los directores de los equipos móviles deben darse 
cuenta de que actualmente están muy afortunados de que Dios nos haya dado el 
momento glorioso en que podemos morir por la causa. Si realmente tenemos esa 
intrepidez, no moriremos. La declaración del primero de junio es la siguiente: “Debéis 
uniros absolutamente con nuestro Padre”. Esta es la clave esencial para la victoria 
total. Hay que librar semejante batalla. Debéis determinaros diciendo: “Yo lucharé en 
la primer línea de fuego, no nuestro Padre, yo me encargaré de combatir”. Si lo hacéis, 
lograréis, a escala mundial, lo que la gente clave de Israel falló en hacer hace 2.000 
años. ¿Me endentéis? Es un momento muy serio. Si la nación celestial se levanta o cae 
depende este momento.  
Hay diez naciones reunidos en esta sala; Corea. Japón, China, Inglaterra, Holanda, 
Francia, Austria, Alemania, Italia y EEUU; el más importante al final. Estamos 
creando una nueva era en la historia. Diez naciones reunidas en una sala haciendo un 
juramento común, esto de por si es histórico. Aquí debemos construir una firme 
determinación que las 10 nacionalidades pueden morir juntas por la causa. Quién dirá 
¿: “Yo puedo hacerlo? Si pensáis así, levantad vuestras manos, solamente aquellos que 
están totalmente seguros. Nos quedan un año y medio para completar el curso de tres 
años, equivalentes al segundo curso de siete años.  
En el último año y medio me he encontrado con líderes y muchos senadores y 
hombres de congreso de esta nación. Esto también proviene de la estrategia y el 
propósito que está en mí mente. El año pasado, organicé la gira pública de discursos 
en siete ciudades en EEUU; y este año hablaré en 21 ciudades, y el año que viene en 
cincuenta. A lo largo de estos tres años, vamos a proclamar que todo el mundo debe 
saber el Principio y la venida del Señor. Este es el curso de la tercera restauración de 
Canaán.  
 Debemos salvar a esta nación y a su gente, y guiarles a Canaán. Nuestra meta última 
es marchar a Moscú. Debéis tener esa convicción. Los comunistas están llevando a 
cabo su meta de ganarse a EEUU. Pero este plan debe ser invertido. ¿Quién se 
encintrará con esta fuerza agresiva? Nosotros les encontraremos en Asia, en Corea. Se 
ha desarrollado una situación crítica en Asia que sólo puede explicarse con el 
Principio.  
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Repercusión espiritual y físico  
A lo largo de estos tres años, la gente intelectual de este país debe llegar a conocerme 
correctamente. Posiblemente las iglesias cristianas van a perseguirnos. Pero aun así, si 
los intelectuales saben la verdad sobre nosotros, no seremos derrotados, sino que 
seremos los triunfadores una vez más. Estoy haciendo los preparativos para que 
célebres profesores de liga de escuelas Ivy vengan a conocernos. Mí plan es distribuir 
nuestra literatura a toda la comunidad de los EEUU, profesores de instituto, ministros, 
sacerdotes y celebridades. Vips de todas las andaduras de la vida. Vamos a distribuir 
material sobre el análisis acorde al Principio del comunismo y la ideología de 
unificación. Quiero distribuir estos libros gratuitamente. Preveo que haremos más de 
400.000 copias. Suponiendo que cada libro costaría un dólar, ya sube a 400.000 
dólares. Es una decisión histórica.  
¿Qué podemos darle a la gente como Abel que somos? Debemos darles la verdad 
interna, alimento espiritual. Y a la vez también servirles externamente. Yo mismo voy 
a darles el alimento espiritual, la verdad. Será la primera experiencia en mi vida de 
hablar en público. Él escenario de la venida del Señor no se limita a una sola nación o 
situación geográfica. Viene para cumplir su ministerio público a escala mundial. Estos 
bellos tres años deben fructificar. Este momento va a impactar enormemente en la 
historia humana.  
En la cruzada de discursos públicos, todas las diez nacionalidades deben colaborar 
como hermanos. Debemos empezar la oración para la cruzada de octubre. Todos 
debemos tener la convicción de que vamos a ganar, que debemos vencer. Tenemos al 
mundo espiritual entero de nuestro lado, Ellos nos van a apoyar. Nosotros, al tener 
cuerpo físico, somos importantes para ellos. Internamente, yo, los representantes de 
estado y los directores de los equipos móviles debemos estar unidos para hacer un 
centro. De esa forma podremos pagar suficiente indemnización por los EEUU: En 
estos tres años estará dando alimento espiritual, Él mensaje, a todo el mundo, 
internamente hablando. Es realmente algo grandioso. Debemos ganarnos 
merecidamente el corazón de los EEUU, la opinión pública de los EEUU, y el mundo 
entero vendrá a nosotros.  
  
La victoria sobre Goliat  
Han ocurrido muchas cosas significativos en los últimos siete meses desde que llegué 
a los EEUU. La comunidad cristiana está en declive, y la democracia también se viene 
abajo. Pero Él centro celestial, nuestra iglesia y la cruzada de unidades móviles, están 
resplandeciendo. Es cierto que en números somos inferiores comparado con los 
millones de cristianos, pero este pequeño grupo tiene el potencial de apoyar a y parar 
la caída del cristianismo. Nuestro auténtico enemigo es el comunismo. Pero, sin 
embargo, la comunidad cristiana y el gobierno americano aún no están de nuestro 
lado, todavía estamos aislados. De cierta manera estamos indefensos, Él gobierno, los 
comunistas e incluso los cristianos podrían atacarnos. Pero a pesar de que esas 
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increíbles fuerzas aparentan, nuestra fuerza de fe no les permitirá ni siquiera ponernos 
un dedo encima. Es como la batalla de David contra Goliat en los EEUU. Soy como el 
pastor en el desierto para la gente americana. En la tierra vasta de los EEUU, nadie se 
atreva realmente a decir: “Voy a ser responsable para restaurar esta nación y parar al 
comunismo”. Los comunistas dicen: “Vosotros gente temeroso de Dios, ¿cuánta 
fuerza tenéis? El comunismo, como un Goliat enorme, se aproxima a nosotros. Los 
EEUU ahora deben preguntar. “¿Dónde está nuestro David, dónde está el hombre que 
puede enfrentarse a Goliat”? Dios, empero, ya tiene todo listo. Como recordaréis 
David no tenía ninguna armadura, vestía humildemente pero se enfrentó al coloso 
Goliat. Estoy seguro de que los comunistas se ríen al ver el tamaño de la iglesia de 
unificación y piensan que Él trabajo de victoria sobre el comunismo es tan 
insignificante.  
Pero Dios perseverará y esperará hasta el último momento cuando las cosas tengan 
mala pinta. Persistirá hasta el último momento. Así es como Dios logra Sus dramáticas 
victorias, yendo de un extremo al otro. Por ello, Él David de los EEUU sois vosotros 
la iglesia de unificación. Somos llamados. David está frente a Goliat. Ahora Goliat se 
ríe de David, pero David, por muy pequeño que sea, sabe que Dios está con él. Tiene 
la creencia firme de que Dios está con él y tiene la fe inagotable de que Él poder de 
Dios trabaja con él. David se vuelve una persona invencible y sin miedo. David está 
esperando a que llegue la orden final de Dios y tan rápido cono llegue luchará y 
ganará la victoria con un lanzamiento. ¡Qué perfectamente idéntica es nuestra 
situación a la de David! Pero debemos ser incluso mejores que David. Por lo menos 
David tenía su propia nación; Israel. Pero nosotros no lo tenemos. Emergemos del 
desierto y nuestro propio poder.  
Nuestra batalla podía ser incluso más dramática que Él de David. Hemos adquirido 
nuestra fuerza en el desierto y nos enfrentamos a un gigante aún mayor que Goliat. 
Nuestra victoria será la de Dios. La orden de arremeter contra Goliat viene hoy, Él 
primero de julio. Sólo espero que estéis preparados, en espíritu, en determinación, en 
fe y en fuerza. Debemos ser conscientes de lo que nos espera al final de esta batalla. 
Debemos pagar indemnización por los problemas mundial en el fin de los días. Si 
fracasamos en esta lucha, si nos convertimos en un David derrotado, entonces a esta 
nación su gente y vosotros os espero una tribulación sin precedentes. Sólo podemos 
pagar con nuestra sangre y carne.  
Hemos progresado en la historia de la iglesia de unificación desde 1960. Estamos 
frente al periodo de tres años donde la victoria está en manos de los representantes de 
estado y los directores de los equipos móviles que debemos unirse conmigo. En 
realidad, he estado esperando esta batalla., este momento. Los Verdaderos Padres han 
estado esperando por el momento final en que podamos ir más allá y superarnos. Sólo 
disponemos de 18 meses y debemos hacer lo mejor que podamos.  
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Un asunto de vida o muerte  
Tenemos que enfrentarnos a la muerte de una o de otra forma. Si nos retiramos, la 
muerte está al acecho. Si avanzamos, también. ¿Qué haremos? Hay que tomar una 
decisión. Los que estáis resuelto levantad las manos. Este día decide si logramos 
esperanza o desastre para el mundo. Es un asunto de vida o de muerte, que decidiréis 
en este día. No os preocupéis por el entorno. No os preocupéis del aspecto del 
enemigo, Ellos no son el factor que decide la victoria. La clave de la victoria está en 
vosotros, no es algo de fuera. Lo único que temo es que podáis desobedecerle a Dios, 
no tengo otro temor. Estoy feliz de estar aquí para hacer esta declaración. Ya es un 
paso hacia la victoria, porque para hacer esta proclamación he tenido que prepararlo.  
No os hablo al azar. Es la verdad absoluta y el mundo seguirá este patrón. No hay otro 
camino. Una gran crisis se acerca a los EEUU. En los próximos siete años, hasta 1978, 
sobrevendrán las situaciones más caóticas y catastróficas a los EEUU. Si cumplimos 
en estos tres años, podremos tornar la historia de los siguientes siete años a nuestro 
favor. Entonces podremos prometer una nueva esperanza, una nueva historia para esta 
tierra de los EEUU. En este periodo en particular, haremos una restauración 
equivalente a los 200 años de la historia americana. Los 200 años de la historia de los 
EEUU deben concluir cuando confluyen los 20 años de la vida del Padre y los 20 años 
de la historia de la iglesia de unificación en una victoria común. De cierta manera, 
estos tres años son el preparativo para los siete años finales que terminará en 1981. En 
el Principio, aprendéis que toda dispensación va por un periodo de tres años de 
preparación. Son tres años críticos, y la preparación es tan importante que de hecho 
decidirá el final del curso de siete años.  
Los siete años finales no son más que un camino pionero hacia delante. En estos tres 
años, si los EEUU no nos escucha y sigue, Ella estará destinada a perecer, y nuestro 
destino no tiene mejor pinta. No nos queda más remedio de luchar y ganar esta batalla. 
Cuando veis la situación del mundo en estos días, ¿no sentéis la urgencia? Es tan 
aparente en la superficie de la tierra que podemos imaginarnos bien cómo Dios ha 
estado trabajando para preparar esta oportunidad para nosotros. Ningún otro santos de 
la historia que ha llegada a los EEUU, estamos aquí para salvar esta nación. Estamos 
haciendo lo máximo para esta nación y el mundo. Tenemos un corazón histórico 
donde resido los 6.000 años de la historia. Ahora Dios quiere recoger la última 
cosecha.  
Si os gusta o no, Dios os ha dado esta misión. Ahora depende nosotros cumplir nuestro 
cometido y ganar para Dios. El amor es una espada de doble filo. Si fracasamos, 
seremos los primeros en ser castigados. Como sabéis, al aceptar esta misión particular, 
tuve que andar el camino más miserable jamás andado por nadie. No hay una segunda 
oportunidad, no hay forma de hacerlo de nuevo. Si fallamos, no hay restauración 
posible, ¿Cómo el mundo podría restaurarse? No podría. Dios desechará este mundo, 
porque no será nada bueno para Él. Si Dios abandona el mundo, se convertirá en un 
mundo de bestias sin ideales, con todo el mundo luchando entre sí. Esto continuaría 
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para siempre. El ser humana no estaba destinado para esta lucha. Es realmente un 
momento serio.  
Debéis pensar en vosotros mismos como los representantes de Dios, como los 
campeones de Dios, y aceptar esa responsabilidad. Cumplamos nuestra meta y 
démosle gloria y alegría a Dios, llegando a ser hijos e hijas de Dios. Este es el mensaje 
del primero de julio, enfocando la importancia de estos tres años y el significado de 
hoy. Para ganarnos el amor completo de Dios, debemos ser victoriosos. ¿Oramos?  
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1973.07.08 - Perseverancia A Riesgo De Vuestra 
Vida  
8 de julio de 1973, Tokio, Japón  
  
A lo largo de los próximos dos años Japón debe recibir el veredicto del juicio referente 
a su destino. Ya hemos desenfundado la espada y es demasiado tarde para enfundarlo 
de nuevo. Nos encontramos en un momento vertical crucial que decidirá nuestro 
futuro. O cortamos todos los obstáculos o seremos nosotros que lo cortados.  
En el tiempo de la guerra Rusia-Japón (1904-1905) el general Nogi dio la orden a los 
jóvenes soldados de atacar el monte 203. Cavaron trincheras y pusieron explosivos. La 
batalla se ganó cuando las minas explotaron pero entretanto su propio hijo fue matado 
en la batalla. Nosotros sólo podemos andar este camino. No podemos retirarnos, 
debemos avanzar a riesgo de nuestras vidas.  
A no ser que consigamos 50.000 miembros hasta 1974, nos veremos forzados a 
retroceder. Por tanto, como os dije en mí discurso cuando partí de Japón a los EEUU 
en noviembre de 1972, debemos avanzar en todas las áreas entre los años 1973 y 74. 
Ya han pasado seis meses de este año 1973. Hemos empezado un periodo crucial de 
tres años en 1972 durante la cual debemos hacer preparativos importantes para el 
futuro. Mitad de este tiempo ya ha pasado.  
En este momento, nuestra lucha se centra en los EEUU. Desde allí tenemos que luchar 
contra el comunismo en el mundo. Si vemos la situación en Corea, Japón o China, o 
de hecho en el mundo en su conjunto, nos damos cuenta de que estamos destinados a 
toparnos con los comunistas. A menos que no haya esta división del bien y del mal, no 
puede haber ganadores o perdedores en el conflicto providencial. A lo largo de las 
épocas en la historia, Abel ha derramado su sangre, Noé ganó la victoria construyendo 
el arca, Jacob tuvo que pasar por un periodo de 21 años, y los israelitas sufrieron por 
430 años en Egipto. Esto llevó a los 400 años de persecución de los cristianos en el 
Imperio Romano. El momento que hoy vivimos está basado en el derramamiento de 
sangre de nuestros antepasados que pagaron indemnización. Los tres años que ahora 
estamos viviendo son un tiempo muy histórico y crucial.  
  
Japón está en peligro  
Lo que hace que los enemigos teman a un ejército es su entrenamiento y eficiencia. El 
entrenamiento no puede sustituirse. No dependáis de milagros para lograr la 
restauración. Necesitamos entrenamiento, no al azar, sino bien programado y práctica. 
Las palabras que a mí me gustan son perseverancia y a riesgo de la vida. ¿Qué ocurrirá 
si avanzamos con perseverancia dispuestos a arriesgar nuestras vidas por la meta? 
¿Cuál de las muchas creencias existentes en el mundo puede desempeñar el papel de 
David? ¿Qué religión puede jugar el papel de la primera línea? Después de 
consideraciones cuidadosas y dolorosas, he llegado a la conclusión de que sólo el 
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movimiento de unificación puede cumplirlo. Si Dios pudiera deciros esto Él mismo, os 
confirmaría mi conclusión.  
Veamos, por ejemplo, mi caso. Recibí de muchas cartas de mis hijos que dejé atrás en 
Corea. Pero corté intencionalmente mis sentimientos personales hacia ellos. En el 
avión de vuelta a casa, contemplé por primera vez mis preocupaciones personales. Me 
sentía apenado por ellos, que tuvieron que sufrir por siete meses y veinte días mientras 
yo no estaba en casa. Pero tuve que cortar mis propios sentimientos. Cuando la madre 
les escribe con lágrimas, la dijo reiteradamente que sus lágrimas deben ser para Dios, 
no sólo para ellos. Pero en realidad cuando se trata de echar de menos a nuestros hijos 
y anhelarlos, no hay diferencia entre la madre y yo. Por eso, intento ver lo menos 
posible las fotos de nuestros hijos. Tenía que darlo todo en aquel tiempo para avanzar 
la providencia de Dios.  
Pensé que haríais lo que os había dicho pero ahora, seis meses después, estoy 
decepcionado de escuchar vuestro informe. No podemos dejar las cosas como están. 
Debemos cambiar nuestra estrategia y dirección. Estamos frente a una emergencia, y 
debemos determinarnos de nuevo. Si no tenemos muchos miembros y estamos 
dispuestos a morir por la meta, Japón estará en peligro.  
La situación en Japón y en Asia es exactamente como os había predicho. Mientras 
pasa el tiempo nos quedamos atrás. Los que no están preparados no pueden ser 
victoriosos. Por tanto, para estar listos deben superar el nivel de 50.000 miembros a lo 
largo de estos tres años de 1972 a 1974.  
Nadie puede conmigo cuando se trata de luchar por la Voluntad de Dios. Todavía 
estoy luchando en la primera línea. Estoy en medio de una campaña de 40 años. 
Basado en el Principio, planeé mí curso de batalla para Dios en tres etapas, Él periodo 
de preparación hasta los cuarenta, Él periodo de progreso en los cuarenta y el periodo 
de cumplimiento hasta que cumpla los sesenta. Mí plan es que los años 1977 y 78 
serán los del pináculo de influencia en los EEUU. Incluso si nadie me sigue seguiré 
adelante. Yo no dejaré de luchar aunque os vayáis o no podáis ayudarme.   
Los que hayan restaurado a un miembro por mes que por favor levanten las manos. 
Nadie. Habéis fallado. Debemos mantener la providencia de Dios con vida, aunque 
haya que sacrificar para ello individuos o naciones. Dios ha trabajado para seguir con 
Su providencia hasta el tiempo presente. Una semilla de fundamento familiar y tribal 
nos providencia nos pertenece y lo estoy protegiendo para que siga creciendo. Es una 
tarea muy sería, no puedo perder ni una sola hora. Una hora de pereza de mí parte 
podría provocar una catástrofe en nuestro destino providencial que tomaría mil años 
en reconstruir.  
Por eso, para mí, incluso una sola hora y cada momento es un tiempo de crisis. Si 
entendemos la situación miserable de Dios podemos imaginarnos lo decepcionado que 
estaría si no somos dignos de confianza. Si Dios no puede confiar en la iglesia de 
unificación no habría esperanza de liberación para Él. Pero si adoptáis una actitud 
superficial que entorpezca la providencia, podéis estar seguros que no os escuchare. 
Soy una persona que prefiero estar callado y ocupado en una misión. Pero debe hablar 
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por Dios. Debe dar instrucciones aunque sé que algunos miembros lo van a rechazar, 
pasarlo por alto o incluso dejar la iglesia. Un buen líder debe dar instrucciones justas. 
Por tanto, como líder celestial no puedo evitar hacerlo.  
  
Sólo duermo dos horas diarias  
En los EEUU dormí solo dos horas por noche. Después de que otros se iban a la cama, 
estudiaba hasta las 3 y media o cuatro y media de la madrugada. Debido a que tengo 
tanto que hacer y poco tiempo para hacerlo, reduzco mis horas de sueño. No me 
permito ni un solo momento de relajación que me recuerde mí cansancio. Por muchos 
años no he dormido bien por la noche. ¿Cuántas horas dormís por la noche? Si ahora 
dormís seis horas, ¿por qué no reducís el tiempo y empleáis dos horas por la causa de 
Dios a partir de ahora? Dios se sentirá atraído por semejante persona. Si trabajáis 
dentro de los límites de vuestras energías desbordantes, eso tendrá muy poco efecto en 
Dios. Puesto eso lo puede hacer cualquiera, no es condición alguna que pueda tocar Su 
corazón. Por tanto, en el futuro, los líderes que no tengan un poder espiritual 
verdadero desaparecerán y serán obstáculos.  
En el Principio, debemos pasar tres juicios, Él de carácter, Él de la verdad y el de 
corazón. Ya que esas tres esferas fueron invadidas y perdidas por la caída, debemos 
restaurarlos. Os cuento estas cosas porque las he probado y he completado su 
restauración. Antes de enseñarse el camino de la restauración debe ser puesta en 
práctica. Si fuera posible enseñar el camino sin antes practicarlo ya se hubiese 
enseñado la verdad hace 6.000 años. ¿Por qué no ha sido así? Porque los padres 
originales, Adán y Eva, perdieron la fe y no supieron como practicarlo. Por tanto, 
padres conocedores de la verdad deben ser los pioneros de la senda. Debido a que los 
primeros padres no practicaron la verdad, unos nuevos padres deben emerger que lo 
practiquen.  
Poniendo el entendimiento en práctica y progresando en ese curso, los padres aprender 
a conocer la verdad. Este es el Principio. Por ello, yo no puedo enseñar la verdad hasta 
que no lo haya puesto en práctica y lo haya cumplido yo mismo. Conforme a esto, 
debéis pasar la prueba del Principio y al hacerlo seréis libres del juicio del Principio. 
Entonces seréis las encarnaciones en sustancia del Principio y viviréis una vida de 
principios. Sin embargo, si aún os encontráis bajo la regla de la indemnización, no 
podéis ser restaurados como las encarnaciones sustanciales del Principio. Mientras que 
o que pendiente alguna condición e indemnización, Satán os reclamará. Para obtener 
el estándar de ser la encarnación sustancial del Principio, enfrentaos a Satán y ganad 
su reconocimiento.  
  
Ochenta cuatro como fundamento  
Ahora tenemos un nivel tribal de 777 parejas en 10 naciones alrededor del mundo. Si 
alguno de ellos es perseguido en cualquier parte del mundo, nos uniremos a ellos y les 
ayudaremos. Nuestra tribu es más cuidadosa y unida que los discípulos de Jesús y sus 
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familiares quienes le abandonaron en el momento de su arresto. Consecuentemente, 
hemos logro restaurar a los familiares de y la tribu de Jesús, que se habían perdido. La 
siguiente etapa es devolverle a Dios una nación. En el tiempo de Moisés. Había 12 
tribus y 72 ancianos, en la nación de Israel. En la Biblia los números 72 y 70 aparecen, 
pero 72 es el número simbólico de la nación porque 12 veces seis hacen 72.  
 Para restaurar a la nación necesitamos 72 familias. Jesús no pudo establecer el reino 
de los cielos en la tierra porque sus 12 apóstoles y 72 discípulos no se unieron con él. 
Los 72 discípulos de Jesús le abandonaron, luego también los 12 apóstoles e incluso 
sus tres discípulos mayores. Fue abandonado y crucificado sólo. Le abandonaron sus 
familiares, Él pueblo judío, y la nación entera, nadie realmente apreció los tres años 
serios de ministerio público. Por ello, si no recreamos y reorganizamos esos 
fundamentos perdidos de 12 y 72, nunca podremos fundar el reino de los cielos en la 
tierra. Esto es la esencia del Principio  
La etapa de formación es la restauración de la familia y la tribu, la etapa de 
crecimiento es la movilización de la raza. Sin tener a 12 apóstoles y 72 discípulos no 
podemos movilizar la raza. La clave radica en restaurar a 12 apóstoles y 72 discípulos.  
En la iglesia de unificación, tenemos a un Padre y a una Madre, y hermanos y 
hermanas. Vuestros hermanos en la fe deben ser más queridos que vuestros hermanos 
carnales. El reino de Dios trasciende nacionalidades. Por ello, si no adquirís un 
corazón que rompe las barreras nacionales, no os calificáis para el reino de los cielos.  
Os instruí el año pasado que restauraseis un hijo espiritual cada mes. Os dije que era 
absolutamente necesario. ¡Cumplidlo como sea! No os digo esto casualmente. Es un 
estándar estricto, Jesús quiso restaurar el estándar espiritual y físico en tres años y 
medio, pero no fue completado. Andando nuestro propio curso de restauración 
debemos indemnizando el fundamento perdido de Jesús. Para hacerlo, si no pasáis más 
de tres años de haciendo un fundamento espiritual y físico en el curso de la 
restauración, no podéis poner el fundamento victorioso para restaurar completamente 
tanto cuatro espíritu como vuestro cuerpo. Por eso, es necesario que recorráis siete 
años para restaurar todas esas cosas. Debéis dedicaros al menos siete años para 
construir el reino de los cielos en la tierra.  
¿Qué se supone que debéis hacer en esos siete años? Debéis restaurar lo que Jesús 
perdió. Es decir., 12 apóstoles y 72 discípulos. Cuando los restauramos centrados en la 
familia, y los expandimos de la etapa de formación a la de crecimiento, podemos 
instaurar el reino de los cielos en la tierra.  
Si sumáis 12 y 72 hacen 84. Además, multiplicando a 12 personas por siete años 
también obtenemos 84. A menos que no nos conectemos a nuestros propios 12 
apóstoles y 72 discípulos no podemos construir el puente al reino d los cielos en la 
tierra, que Jesús intentó establecer. Por ello, cada uno de vosotros tenéis la misión 
individual de construir un puente al reino de los cielos restaurando a 84 hijos 
espirituales. Por eso tenemos el lema de 1- 1- 1. Cada miembro debe restaurar por lo 
menos un hijo espiritual al mes. Es la esencia para restaurar al mundo.  
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Armados con este Principio, si trabajáis por la restauración de la nación, manteniendo 
una perspectiva global, ¿Cuán rápidamente podría colapsar el ámbito de Satán? Si 
cada miembro restaura por lo menos un hijo espiritual al mes entonces sobre el 
fundamento de 1- 1- 1se restaurará el reino de los cielos en la tierra. Es la regla 
incuestionable del Principio. Debemos dedicarnos al menos siete años a esta tarea. Si 
dais testimonio a una persona por mes, podéis establecer el fundamento de 84 hijos 
espirituales como condición de indemnización después de siete años de dedicación. 
Por eso os estoy dando este mandato final. Ahora os he explicado por primera vez el 
significado en detalle.  
A menos que no cumplamos este estándar a riesgo de nuestras vidas, no podremos 
liberarnos. Esta es la regla estricta del Principio. Yo me he puesta manos a la obra con 
esta tarea arriesgando mi vida. Jesús también se vio estancado con su misión. Dios ha 
estado sufriendo por miles de años porque ha tenido que esperar por nosotros para que 
cumplamos este cometido. No hay más forma de aliviar el rencor del corazón de Dios 
que cumpliendo esta tarea.  
A lo largo de los tres años de 1972 a 74 debemos restaurar el nivel mundo de corazón, 
así como Jesús deseó expandir su tribu por todo el mundo. Por tanto, a lo largo de 
estos tres años debemos educar a jóvenes de varias naciones que no se escapen, sino 
que sean capaces de morir junto a Jesús, como di estuviesen con Jesús en el momento 
de su crucifixión. Para preparar a tales jóvenes, hemos establecido un centro de 
entrenamiento en  
Tarrytown, Nueva York. Me tomo siete meses organizar semejante sistema de 
entrenamiento en América. Habiendo hecho esto, estoy ahora en camino a mí patria 
desde los EEUU donde permanecí seis meses enteros. Ahora debéis entender 
claramente cómo se construye el reino de los cielos. Palabreando no podemos abrir las 
puertas del reino de Dios, la clave está en cumplir el 1-1-1. Ahora que os he enseñado 
claramente cuando vayáis al mundo espiritual no podréis acusarme de que no os he 
dicho claramente como llegar al reino de los cielos.  
Hoy es el ocho de julio de 1973. Ya que sigue el número 7, un número de 
cumplimiento, es el día de un nuevo comienzo. Ahora aquí en Japón he explicado esto 
por primera vez con tanta claridad en el continente asiático. Todo depende vosotros. 
Debéis emprender este trabaja a partir de ahora.  
Me gustaría que escribáis a vuestros padres y familiares cada diez días. Podéis 
restaurar a vuestros familiares empleando un tercio de los esfuerzos para restaurar una 
sociedad. Construir el reino de los cielos empieza a nivel del fundamento tribal, y 
después con vuestros propios 12 apóstoles y 72 discípulos que os conectarán a la 
sociedad. Sin esos  
84 hijos espirituales no podéis guiar la sociedad. Si queréis llegar a ser líderes a escala 
mundial, debéis restaurar a 120 hijos espirituales. Yo ya he cumplido esta tarea.  
La iglesia japonesa, a partir de ahora, debe trabajar en el tema de incrementar el 
número de miembros. Si los miembros japoneses no logran cumplir la meta en cierto 
tiempo, su misión será transferida as otra nación. Esto debe pasar para que Él mundo 
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pueda salvarse, no hay elección. Imaginaos lo siguiente; si la tasa de mortalidad es de 
un por ciento, significa que de cada cien personas muere una cada año. Cada año 
morirían 36 millones de personas de una populación de 3.600.000.000. En gran parte 
estos difuntos irán al infierno. Desde la perspectiva de Dios, es una gran pérdida para 
Satán es una victoria. Si podemos restaurar el mundo con un año de antelación, 
salvaremos a 36 millones de personas. Si podemos pensar de esta forma, podemos 
darnos cuenta de lo seriamente debemos trabajar para pregonar la verdad por lo antes 
posible por todo el mundo. No tenemos tiempo que perder. Dios está ansioso por ver 
el día del cumplimiento.  
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1973.10.20 - La Esperanza De Dios Para El 
Hombre  
20 de octubre de 1973, Washington, D.C.  
  
Damas y caballeros, ante todo me gustaría expresar de corazón mí apreciación por 
venir esta noche. Le doy gracias a Dios por esta oportunidad, siempre he deseado 
visitar esta ciudad y encontrarme con todos vosotros.  
Debido a que hablamos distintas idiomas, aunque hablo, desde vuestra perspectiva soy 
mudo. Y desde mi punto de vista, aunque podéis escuchar, estáis sordos. Para corregir 
esta situación, necesitamos al hombre que está a mí lado para traducirme. Pero como 
sabéis interpretar de una lengua a otra no es tarea fácil. Por tanto, Él hombre que está a 
mí lado necesita realmente vuestra amable comprensión.  
Esta noche mí tema es “La esperanza de Dios para el mundo”. La naturaleza de este 
tema es amplia y su contenido es más bien complicado. Intentaré centrarme en la 
esencia del tema.  
Si hay un Dios. Él definitivamente necesita al ser humano. Dios creó todas las cosas, 
Pero Él ser humano fue creado ocupando la posición más elevada y sublime. En la 
historia, ha habido muchas teorías referentes a esta relación. Abundan opiniones 
variopintas, conceptos teológicos y escuelas académicas, pero la relación viviente 
entre Dios y el ser humano sigue siendo una pregunta sin respuesta. Es por tanto muy 
importante que nosotros entendamos correctamente la relación entre Dios y el ser 
humano.  
Debido a que la relación entre Dios y el ser humano es tan fundamental para nuestra 
vida, no podemos seguir adelante sin aclarar esta pregunta minuciosamente. Al tratar 
de encontrar la respuesta, nos damos cuenta de que se puede enfocar desde dos 
perspectivas. A pesar que distintas religiones se han desarrollado por medio de estas 
dos visiones, debe haber un principio común a todas las religiones que pueda 
esclarecer la relación entre Dios y nosotros. Dios quiere que entendamos esta verdad 
en su último sentido.  
  
Lo más valioso es el amor  
Si alguien os preguntara,” ¿Qué es lo más valioso en vuestra vida? Algunos dirán: “El 
poder”. Otros dirían sin lugar a dudas: “El dinero lo es todo”. Aún otros sugerirían: 
“El conocimiento o la sabiduría”. ¿Son entonces estas cosas; poder, dinero y 
conocimiento, las más importantes en la vida? Cuando abordamos la pregunta más 
profundamente surgen otros pensamientos. Pronto llegamos a la conclusión de que lo 
más importante en la vida es el amor. Y después del amor lo segundo en importancia 
es la vida misma. Si tenemos el amor y la vida necesitamos aún algo más, un ideal. 
Estos tres elementos, Él amor, la vida y un ideal no sólo son preciosos y profundos en 
su valor, son las cosas que hacen que nuestra vida valga la pena.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   368  

Consideremos aún algo más. Todos los seres humanos anhelan la vida eterna. De la 
misma manera, sentimos en nuestras expresiones humanas de amor e ideales que 
deben ser incambiables, únicos y eternos. En la historia ha habido muchos poetas que 
han descrito la belleza del amor eterno. Ningún escritor se sentiría inspirado a 
glorificar el tipo de amor que cambia del día a la noche. Muchas religiones del mundo 
certifican la vida más allá de la terrenal y apoyan la realidad de nuestro anhelo por la 
eternidad. Si una religión no enseña la vida eterna, no sirve un buen propósito.  
Además, las palabras “amor” e “ideal” Por si solas no tienen valor. El amor sólo puede 
existir si hay alguien a quien amar y alguien que ame. Un ideal debe compartirse con 
alguien El amor y un ideal cobran vida tan pronto como se establece una relación 
recíproca de dar y recibir. Estamos en la posición de objeto y siempre necesitamos a 
alguien en la de sujeto. El amor y los ideales echan brotes y florecen plenamente 
cuando los dos elementos se relacionan como sujeto y objeto  
¿Es el ser humano, la causa, la fuente del universo o alguien nos ha creado? ¿Cómo 
puede el ser humano ser la causa del universo cuando ni siquiera se ha creado a sí 
mismo? Es obvio que somos seres resultantes. Somos los productos de alguna causa. 
Por ello, debe existir un sujeto o una causa. Debe haber una causa para la existencia 
del ser humano. Este sujeto, o causa, es entonces la realidad. Debemos estar tan 
seguros de eso como de nuestra propia existencia. No importa el nombre que se le 
pone a esa causa. Lo más importante es que está allí y le llamamos “Dios”.  
Pongámosle una pregunta a Dios: “¿Qué es lo más valioso para ti Dios”? Su respuesta 
no será diferente a la tuya o la mía. Dios respondería: “Las cosas de más valor para mí 
son el amor, la vida y Mí ideal”. ¿Necesita Dios dinero? Él lo creó todo. Todo le 
pertenece de todas formas. No necesita dinero. ¿Necesita Dios poder? Él es la fuente 
de todo poder. ¿Y qué tal el conocimiento? Dios es omnisciente y la fuente de todo 
conocimiento. Si, Dios es todas esas cosas, pero no puede tener el amor, la vida y Su 
ideal por Sí mismo. Necesita compartir, tener dar y recibir con alguien en una relación 
recíproca. Incluso Dios Todopoderoso no puede experimentar el valor del amor, de la 
vida y del ideal estando sólo. Por eso Dios creó a un a ser recíproco, Él ser humano 
como Su objeto.  
 Ahora preguntaré: “¿Por qué actuamos los seres humanos como lo hacemos? La 
respuesta es simple; porque Dios actúa de esa manera. Todas las facetas humanas se 
originan en Dios. ¿Por qué somos como somos? Porque Dios es como es. Somos 
espejos reflejando las características de Dios. Dios es como tú y yo. Dios es el origen. 
Por ello, nuestro amor proviene del amor de Dios. Nuestra vida vine de la vida de Dios 
y nuestros ideales vienen de los ideales de Dios. Sentimos que estos son las cosas más 
valiosas porque primero Dios sintió de esta manera. Por eso, si Dios es absoluto 
nosotros debemos serlo también. Si Dios es incambiable, nosotros debemos serlo 
también. Y si Dios es único, nosotros también debemos serlo. Si Dios es eterno, 
nosotros también lo somos. Nuestra vida eterna no es una mera fantasía. Es una 
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realidad. Ya que Dios es eterno, Su objeto, Él ser humano, debe haber sido creado 
eterno. De otra manera, no podemos reflejar la naturaleza de nuestro eterno Dios.  
  
El ser humano es Dios encarnado.  
Si hay un Dios de amor, vida e ideal y no manifiesta todas esas cualidades en el ser 
humano, Su objeto, entonces Él defraudaría Su propio propósito de la creación. O bien 
Dios proyecta todo Su valor en Su objeto, o no crea nada. Dios es el iniciador en 
relación con el ser humano y nosotros los seres respondientes hacia Él. Los seres 
respondientes son el reflejo completo del ser iniciador. Dios y el ser humano son uno. 
El ser humano es Dios encarnado. De otra manera, nosotros no podríamos reflejar la 
imagen plena de Dios. Dios no pudo realizar Su alegría, Él propósito de Su creación. 
Cuando nosotros no somos tan perfectos como Dios es perfecto, no podemos reflejar 
el amor, la vida y el ideal de Dios. Por eso el ser humano, Él objeto de Dios, es tan 
importante en valor como Dios mismo.  
Estoy seguro de que algún transeúnte que me viera hacer gestos enérgicos y gritar en 
un auditorio vació diría: “Esa persona está loca”. Pero si hubiera alguien con el que 
dar y recibir, alguien que pudiera responder, aunque fuera un niño pequeño, se me 
consideraría normal. La única diferencia es que alguien estaría conmigo. Pero digamos 
que no hubiera ni siquiera un niño en el auditorio, in desesperación podría coger una 
mota de polvo y hablarle invirtiendo mi corazón. Entonces no sería considerado una 
persona loca, ya que incluso una partícula de polvo podría servir como objeto.  
Estoy intentando ilustrar el valor de un ser respondiendo. Como somos los seres 
recíprocos de Dios, Él nos ha colocado de igual a igual. Por tanto, Él ser humano tiene 
el mismo valor que Dios y somos tan importantes como Él. A pesar de que Dios es el 
Ser más elevado, más noble y más poderoso, Él necesita también un ser amado. Si no, 
no puede sentir alegría. Ni siquiera Dios no puede sentir alegría solo. Debéis caer en la 
cuenta de que Dios creó el universo y el ser humano para generar alegría. Pero la 
alegría de Dios permanece dormida hasta que pueda dar y recibir con Su ser recíproco.  
Hasta el momento, en el cristianismo, hemos puesto a Dios tan alto en el cielo, y al 
hombre tan bajo en el infierno, que ha existido un abismo infranqueable entre ellos. 
Un río ancho y turbulento separa a Dios y el ser humano. El ser humano no se atreve 
acercarse a Dios como una realidad viva. Hemos sido inconscientes de que Dios está 
tan cerca, tan real, tan accesible, que incluso podemos morar con Él. Se supone que 
debemos ser los templos vivos de Dios. Sin embargo, Él cristianismo convencional ha 
sido incapaz de hacerlo una realidad.  
No importa si eres rico o famosos, si no tienes a alguien con quien dar y recibir, 
compartiendo gozo, preocupaciones, opiniones, alegría y tristeza, y tus ideales, eres 
sencillamente un pobre hombre. Nosotros sentimos alegría y tristeza porque Dios lo 
siento. No ha sido hasta este momento en la historia que hemos creído que Dios podía 
sentir pena. Y que Dios puede sentir entusiasmo o indignación, igual que nosotros. 
Nosotros, los seres recíprocos de Dios, sentimos emociones porque nuestro Ser causal, 
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Dios, los tiene. Dios es la primera personalidad, y nuestra personalidad proviene de la 
Suya. ¿Cómo podemos convertirnos en verdaderos seres recíprocos de Dios? ¿Sólo 
con nuestros esfuerzos y trabajo duro? No. Sólo hay una manera de unirse con Dios. 
Es el camino del amor, unión en amor con Dios.  
Déjenme ilustrarlo. Suponed que hay un hombre célebre. Luego hay una mujer que es 
humilde y sin pretensiones y además es más bien fea y sin educación formal. Sin 
embargo, una vez que este gran hombre y su humilde mujer establecen la relación de 
dar y recibir en amor, Ello se igualará instantáneamente con su nivel de prestigio. 
Digamos que este señor se llama Jones y se enamora de esta mujer y se casa con ella. 
Entonces ella se convierte en la Sra. Jones y devuelve todo su amor con todo el 
corazón. La Sra. Jones compartiría todo poder, autoridad y prestigio con el Sr. Jones. 
¿Qué nos enseña esto? Una vez que tenemos una relación de amor con Dios y nos 
unimos a Él, nuestro valor incrementa instantáneamente a la de Dios. Este tipo de 
amor es de naturaleza incambiable, eterno y único.  
  
El Alfa y el Omega  
Hoy es el momento en que debemos desarrollar nuestra relación fundamental con 
Dios. El sujeto y el objeto deben unirse así como lo hacen la causa y el efecto. Por eso, 
la Biblia dice: “Yo soy el Alfa y e Omega, Él primero y el último, Él principio y el 
fin”. (AP. 22:13) En Dios dos son uno. Él es el principio y nosotros somos el fin. Él es 
el primera y nosotros somos el último. La relación entre Dios y el ser humano es un 
circuito porque Él principio y el fin se enlazan como uno.  
La paz, la felicidad y la alegría son los frutos de la armonía en amor. Por ello, en el 
ideal de la creación de Dios, Él planeó que la relación de Dios con el ser humano fuese 
de armonía en amor, en vida y en ideal.  
Por tanto sabemos que Dios es el sujeto y nosotros el objeto. Sabemos también que Él 
objeto es tan valioso como el sujeto. Ahora nos gustaría saber cuál es precisamente el 
valor del ser humano como el objeto de Dios,  
Cuando Dios creó al ser humano le dotó de sabiduría y ambición. Con la sabiduría 
comparamos, y con la ambición luchamos por lo mejor. Si tenemos dos elecciones 
frente a nosotros, a y b, automáticamente vamos a compararlos para determinar cuál 
de los dos es el mejor. Nuestro deseo humano nos hace comparar, y la ambición no 
nos deja descansar hasta que hayamos obtenido la realización final.  
Dejadme usar otra analogía. Digamos que hay un hombre muy apuesto. No solo es un 
galán, además tiene todo poder t conocimiento. Estarías ansioso por tener una relación 
con ese hombre grande. ¿Qué tipo de relación os gustaría tener? ¿Os gustaría ser 
solamente su siervo? No, en vuestro corazón sabes que hay algo mejor que ser siervo. 
¿Os gustaría ser solamente su amigo? No, todavía no estarías satisfecho. ¿Os gustaría 
ser solo su hijo adoptivo? No lo creo. Todavía anhelarías un lugar más cerca. Hay una 
relación que es la más íntima. Se trata de llegar a ser el hijo o la hija de ese hombre. 
Con esa relación habrás alcanzado la realización última, y no puedes desear nada más.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   371  

¿Por qué queremos llegar a ser verdaderos hijos e hijas? Porque así podemos recibir el 
pleno amor de ese hombre. No hay relación más profunda en la sociedad humana que 
la que hay entre padre e hijo. Una vez que tienes el amor de tu padre, poseerás todo lo 
que le pertenezca. Toda la alegría del padre, todo su poder, todas sus habilidades, 
sabiduría, ambiciones y deseos serán tuyas. Para que un hijo reciba el amor del padre, 
no hay necesidad de ningún protocolo, papeleo, o ceremonia.  
El padre y el hijo son automáticamente uno. Este principio se aplica tanto a la relación 
entre humanos como a la relación entre Dios y el ser humano.  
  
El verdadero hijo de Dios  
¿Qué tipo de relación os gustaría tener con Dios? ¿Os contentaríais con ser Su siervo? 
¿O preferís ser Su amigo? ¿Preferís ser Su hijo adoptivo o encontrarías el camino de 
ser Su propio hijo? Sé que no estaríais satisfechos con nada menos que ser hijo o hija 
de Dios, la posición suprema.  
El propósito final de la creación del ser humano es de darle todo Su amor, toda Su 
vida, y todo Su ideal. Debéis ocupar todo el amor de Dios hasta el fondo de Su 
corazón. Vuestro deseo será saciado convirtiéndoos en hijos e hijas verdaderos de 
Dios. Este es vuestro destino final. Estaréis saturados con el amor de Dios. Estaréis 
llenos de alegría y os sentiréis sobrecogidos por una satisfacción plena de la vida.  
El júbilo no tiene límites. La felicidad no tiene fin. Cuando permanecéis en el amor de 
Dios, cada célula de vuestro cuerpo salta de alegría. Inhaláis y exhaláis en unísono con 
el universo entero. En este estado vuestra vida es realizada. Dios quiso que viviéramos 
de esa manera. Y mediante nuestra alegría Dios siente alegría también. La alegría del 
ser humano es la de Dios y la de Dios es la del ser humano.  
A temprana edad Dios me llamó para una misión como Su instrumento. Fui llamado 
para revelar Su verdad por Él, como Su profeta, me he comprometido sin reserva en 
busca de la verdad, investigando los montes y los valles del mundo espiritual. Y de 
repente el cielo se abrió ante mí. Tuve el privilegio de comunicarme con Jesucristo y 
con el Dios vivo en persona. Desde entonces he recibido muchas revelaciones 
sorprendentes. Dios mismo me dijo que la verdad básica y central del universo es que 
Él es el Padre y nosotros somos Sus hijos. Fuimos todos creados como los hijos de 
Dios. Y dijo que no había nada más íntimo, más profundo y más sublime que cuando 
padre e hijo están unidos. Un en amor, en vida y en ideal.  
El punto central donde padre e hijo se encuentran es el amor, la vida y el ideal. Una 
vez unidos, Él amor de Dios se hace nuestro, la vida de Dios es nuestra, y el ideal de 
Dios es nuestro ideal. Ninguna otra relación te proporciona más unidad de amor, de 
vida y de ideal que la de padre-hijo. Esta es la realidad fundamental del universo.  
¿Cómo llegamos a existir en este mundo? El padre y la madre se unen en amor y 
funden sus vidas e ideales. Su amor ha precedido nuestra vida. El amor es la fuerza 
que une. El marido y la esposa se unen en amor. Esto quiere decir que Él amor, la vida 
y el ideal del marido se hacen de la esposa, y el amor, la vida y el ideal de la esposa se 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   372  

hacen del marido. De esta manera los dos conviven y se hacen una sola carne. Una 
nueva vida es generada sobre la base de esa fusión de amor, vida e ideales.  
Cuando nace un niño, es la manifestación del amor de los padres, de su vida y de sus 
ideales. Cuando ves a tus hijos, en realidad, estas viendo otro tú. Estas viendo el fruto 
de tú amor, de tú vida y de tus ideales. Es tú segundo yo, otro forma visible de ti 
mismo.  
Expandamos ahora esta verdad a escala universal. Dios creó al hombre y a la mujer a 
como Sus hijos e hijas. Quiere verse a Sí mismo en los seres humanos. Por eso. La 
Biblia dice: “Dios creó al hombre a Su imagen, a imagen de Dios los creó, macho y 
hembra los creó”. (Gen.1:27)  
El ser humano está creado en imagen y semejanza de Dios. En otros palabras, Dios se 
encarnó en el ser humana. El ser humano es el espejo del Dios vivo, y cada virtud, 
característica y cualidad está reflejada en ese espejo. Dios con toda seguridad quiere 
que Su amor, Su vida y Sus ideales se reflejen en ese espejo. El ser humano es el fruto 
del amor, de la vida y de los ideales de Dios.  
  
Él estado de perfección  
¡Qué maravilloso, que sencillamente fantástico es vivir una vida perfecta de Dios! Esta 
es la verdadera vida de alegría inigualable por ninguna alegría mundana. Una vez 
alcanzado este estado no hay necesidad de oración. ¿Por qué lo harías? Estas frente a 
frente con Dios, y vives de corazón a corazón con Él. Conversas con Él. No necesitas 
religión, ni tampoco un salvador. Todas las cosas de la religión son parte del proceso 
de curación, de restauración. Una persona con una salud impecable no necesita un 
médico. El hombre en unión perfecta con Dios no necesita un salvador.  
La vida en unión con Dios es la manera más glorioso de vivir; la vida con Dios, la vida 
en Dios, y Dios viviendo en ti. Este era el estado espiritual de Jesús cuando dijo. 
“¿Crees que yo estoy en mi padre y mi padre está en mí”? (Juan 10:14) Dios y el 
hombre embrazará en un amor consumidor de todo. Este es el estado donde Dios es 
hecho la realidad viviente. Ya no crees más, sino que sabes. Y vives la verdad. Si 
realmente sientes este amor y unidad con Dios, entonces has probado la experiencia 
suprema de la vida. Supongo que entre la audiencia hay muchos pastores cristianos, 
sin embargo, ¿cuántos personas han tenido una experiencia real con el amor profundo 
de Dios?  
Dios hizo al hombre para vivir intoxicado. El ser humano está hecho para intoxicarse 
con el amor de Dios. Ya que Él hombre ha perdido la capacidad original, busca una 
intoxicación innatural, artificial, emborrachándose, drogándose con marihuana etc. El 
hombre perfecto, en cambio, se intoxica en el amor de Dios. No hay nada que pueda 
superar este sentimiento de gozo. Vuestros ojos y orejas, los tejidos en la cara, 
vuestros brazos y piernas, todo será revivido en un arrebato de alegría. Nada puede 
comparase con la calidad de esta alegría. Este es el plan original de la creación de 
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Dios. ¿Cuándo dices “Padre Celestial”, tienes realmente un sentimiento vivo y vibrátil 
de la presencia de Dios? ¿No te gustaría escuchar a Dios responder “Si, hijo mío”?  
Aquí esta mí regalo para vosotros esta noche. Quiere que sepáis que la verdadera 
relación entre Dios y el ser humana es la de sujeto y objeto. Sois los hijos y las hijas 
de Dios. Una vez que os habéis unido a Dios, nada puede perturbaros. Ni las penas ni 
la soledad, ni la enfermedad, nada puede desanimaros. Dios es nuestra seguridad 
última. Aunque pagaras millones de dólares no podrías comprar ese tipo de seguridad. 
No tiene precio. Es la experiencia completa de vivir. Estamos destinados a vivir con 
Dios.  
Vuestra vida es por tanto lo más valioso en el universo. Por eso Jesús dijo ¿: “De que 
le sirve al hombre ganar el mundo, si pierde su vida”? (Mat.16:20) Jesús hablaba de la 
vida en Dios. La vida sin Dios es como una bombilla quemada que no puede dar luz. 
Una vida in Dio es la muerte.  
Jesucristo fue el hombre que ha vivido el ideal de Dios en su realización última. Fue la 
primera persona perfecta que anduvo sobre la tierra, y vino a restaurar la verdadera 
relación entre Dios y el ser humano. Pero después de su crucifixión, Él cristianismo le 
convirtió en Dios. Por eso el abismo entre Dios y el ser humano nunca ha sido 
cubierto. Jesús es un hombre en quién Dios se encarnó. Pero no es Dios mismo. En la 
Biblia, en 1 Tim: 2,5 dice;” Porque hay un Dios y un mediador entre Dios y el 
hombre, Jesucristo, hombre también”. La morada de Dios en Jesús es una realidad 
total. Él dijo: “¿No creéis que Él Padre está en mí y yo en el Padre”? Jesús es de hecho 
el hijo unigénito de Dios, pero Dios no quiere tener sólo a Jesús como Su hijo. Toda la 
humanidad ha sido creado para poder decir: “Yo estoy en el Padre y el Padre está en 
mí”. Esta es la meta que todos podemos alcanzar.  
  
El punto de vista de Dios del bien y del mal  
El primer paso para ser verdaderos hijos e hijas de Dios es comprender claramente el 
punto de vista de Dios del bien y del mal. ¿Qué el bien y qué es el mal?  
No nos interesa una definición hecha por el hombre. Él estándar eterno del bien y del 
mal es definido por Dios. La definición clara del bien y del mal existió en el tiempo de 
la creación, mucho antes de que Él bien y el mal llegará a existir en el Jardín del Edén. 
El punto de vista de Dios del bien y del mal nunca cambiará. Dios es eterno, y a pesar 
del paso del tiempo, Su definición es eterno e incambiable.  
Todas las facetas humanas vienen de Dios. Reconocemos que hay una tendencia de 
egoísmo en el ser humano. Esto es natural porque Dios mismo fue egocéntrico. Este 
hecho puede sorprenderos, pero debéis entender que antes de crear al hombre y al 
universo, Dios estaba solo sin nadie por quien preocuparse más que él mismo. No 
obstante, desde el mismo instante en que empezó a crear, germinó Su concepto pleno 
de la vida. Ahora Dios vive para su contraparte, no para Él.  
¿Qué es la creación? La creación no es otra cosa que Él Creador, Dios, proyectándose 
en una forma sustancial. Se encarnó simbólicamente en el universo y directamente en 
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el ser humano. La creación es cuando el espíritu cobra forma. Dios se invirtió a Sí 
mismo en la creación. La creación es la inversión de energía de Dios.  
En el libro del génesis en la Biblia la creación parece algo sencillo y fácil. El génesis 
nos da la impresión de que la creación de Dios se realiza con el poder de Su palabra. 
Dios sencillamente dice: “Hágase el mundo” y el mundo apareció. Luego dice: 
“hágase el hombre” y allí aparecen Adán y Eva sin más. Pero ahora ha sido revelado 
que para nada ha sido tan fácil. Dios lo invirtió todo de Sí mismo a la hora de crear. 
No ha reservado ni una iota de energía. La creación fue Su obra completa. Su esfuerzo 
total de darlo todo de Sí mismo. Cuando Dios puso Su corazón y alma en la creación 
de Su objeto, estaba invirtiendo un cien por cien de Sí mismo. Sólo de esta manera 
podría crear s Su segundo Yo, Él Dios visible.  
Por ello, después de crear Dios ya no existía sólo para Sí mismo Dios empezó a existir 
para Su hijo e hija, Adán y Eva. Existe para dar, para amar, Dios es una existencia 
totalmente desinteresada. Dios no puede existir sólo. “Amor e “ideal” sólo cobran 
significado cuando hay alguien con quien establecer una relación complementaria. 
Dios inició la creación e hizo una inversión que no puede perder. En un sentido, Dios 
al invertir todo Su amor, Su vida, y Su ideal en Su segundo Yo, debería sacar de allí 
algún beneficio. Dios sabía que si invertía todo lo que tenía, Él cien por cien, Su ser 
recíproco maduraría y devolvería muchísimas veces los frutos del amor, de la vida y 
Su ideal. Para Dios Su ser recíproco, Él ser humano, lo es todo.  
La vida del ser recíproco atrae a Dios. Dios quiere morar con Su ser recíproco, Él ser 
humano.  
Veamos una analogía. Suponed que hay un gran artista, si trabajo por azar sin ningún 
sentimiento no puede crear nada de valor. Para crear una obra maestra de su vida, Él 
artista debe poner todo su corazón y alma en su creación. Es la única manera en que Él 
artista puede lograr una obra de arte extraordinario. Un artista que trabaja de esa forma 
convierte su labor en su vida.  
Dios es el más grande todos los artistas. Cuando creó Su obra maestra, Él ser humano, 
Dios volcó Su corazón en el proceso. Invirtió Su alma en el mismo. Vertió toda Su 
sabiduría y energía. Dios deseaba existir sólo para Adán y Eva y toda la humanidad. 
Dios no ahorró ni una iota de energía a la hora de crear. El ser humano ha llegado s ser 
la vida de Dios.  
  
La bondad es darlo todo  
Dios marcó el patrón para el universo. En la existencia ideal vivimos los unos por los 
otros. El sujeto, Él que inicia la relación, existe para el objeto, Él ser respondiente y 
viceversa. La definición de Dios de la bondad es darse, servir completamente y el 
desprendimiento absoluto. Deberíamos vivir por los demás. Dios vive para el hombre 
y el hombre vive para Dios. El marido vive para la esposa y viceversa. Eso es bondad. 
De allí, abunda la unida, la armonía y la prosperidad. ¿Te molestarías si te dijera que 
como hombre fuiste creado para una mujer? Quizás alguno de vosotros estáis 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   375  

orgullosos de vuestra virilidad y no os gusta escuchar esto. Pero este es el principio de 
la creación de Dios y no debéis sentiros tristes por estas palabras. El ser humano vive 
para su compañero no para sí mismo.  
Supongamos que una de vosotras damas, es una reina hermosa. No importa lo hermosa 
que seas, esa belleza no es para vuestra propia gratificación, es para deleitar a un 
hombre. Fuimos creados para vivir por los demás. Esa es el motivo de nuestra 
existencia, existir por otros, para un objeto, para un ser complementario. Este es el 
principio que se aplica a tosa las relaciones humanas en la sociedad. Los padres 
existen para sus hijos y los hijos para sus padres. Entonces, ambos, los padres y los 
hijos, al dar desinteresadamente, se unen en un movimiento circular.  
El movimiento circular es unión. La acción de dar y recibir crea el movimiento 
circular. Sólo el movimiento circular tiene naturaleza eterna porque no tiene fin. Por 
ello, toda la creación de Dios se basa en un modelo de movimiento circular ya que Él 
creó por la eternidad. Incluso nuestra cara tiene forma redondeada, aunque hay una 
línea central vertical. Nuestros ojos globulares son redondas, tenemos el labio superior 
y el inferior y que juntos forman una boca redonda. El sol, la luna, la tierra, y todos los 
cuerpos celestes son esféricos. Cada uno gira alrededor de su propio eje y órbita 
alrededor de otros. Todo en el universo tiene relaciones de dar y recibir 
complementarios entre elementos sujeto y objeto. La acción de dar y recibir entre las 
arterias y las venas permite que la sangre circule por el cuerpo. Las enfermedades 
surgen cuando el equilibrio de dar y recibir se interrumpe y se para la circulación 
normal. Nada puede existir para siempre sin esta acción de dar y recibir entre sujeto y 
objeto, sin vivir acorde a este principio. Toda existencia basada en el principio de Dios 
es buena.  
¿Qué es entonces el mal? El mal es cuando el egoísmo apareció en el mundo. El 
principio de dar incondicionalmente se tergiversó en un principio impío de tomar 
egoístamente. La actitud perversa de querer ser servido y no servir apareció en ese 
momento. El origen del mal es Satán. Debía servir a Dios, sin embargo, se contrapuso 
como otro dios y sometió al ser humano para su provecho. Dios es la fuerza positiva 
absoluta en el universo. Satán se contrapuso como otra fuerza positiva. Dos positivos 
se repelen naturalmente. Satán es un arcángel caído. Abandonó su posición de servir a 
Dios y al ser humano para retar a y competir con Dios. Su motivación fue el egoísmo. 
De su egoísmo salió el origen del mal y del pecado.  
Esto es lo que ocurrió: Eva cayó, dejó de ser la primera hija de Dios. Fue la primera 
víctima de Satán, transformándose en una criatura egoísta. Luego, Satán y Eva juntos 
llevaron a Adán a su mundo de egoísmo. Este evento trágico aisló a Dios del ser 
humano en el Jardín del Edén. Con ello, Satán se erigió como el soberano de este 
mundo y la semilla de la historia del mal. El egoísmo llegó a existir en el inicio de la 
historia humana, y ahora nuestro mundo está colmado de asesinatos, mentiras, y 
hurtos. Todas esas acciones malas radican en el egoísmo. El mal somete a otros para 
su propio beneficio, mientras que Él bien se sacrifica a sí mismo por los demás.  
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Desde la caída del hombre, Dios ha trabajado para restaurar la bondad original. Dios 
quiere destruir el mundo del mal y crear el mundo del bien. Hemos perdido nuestra 
salud. Nos hemos enfermado. La salvación de Dios es por tanto la restauración del 
hombre a un estado de salud.  
Dios sembró la semilla del bien, pero antes de poder recoger los frutos, Satán invadió 
con su mala semilla y cosechó malos frutos. Por eso, Dios debe volver a sembrar la 
semilla del bien. Para hacerlo, Dios necesita ciertos medios. Las religiones del mundo 
han servido como los medios para el trabajo de Dios. A lo largo de la historia, buenas 
religiones han enseñado el camino de vida de Dios. La forma de vivir de Dios se 
centra en amor sacrificado y el deber. El cristianismo puede considerarse la religión 
más avanzada y progresista porque enseña el amor sacrificado y el deber de manera 
más sublime.  
Jesús vino como salvador, su enseñanza fue: “…el Hijo del hombre no viene a ser 
servido sino a servir…”. (Mat. 20:28) Jesús dijo que Él amar más grande del universo 
es dar la vida por los enemigos. Las enseñanzas de la Biblia es contraria a la norma 
común de la sociedad mundana. Es diametralmente opuesto al camino egocéntrico de 
este mundo. La Biblia enseña darse completamente y el sacrificio pleno. “El que 
busque la vida la perderá, Él que pierda la vida por mí causa, la ganará”. (Mat. 10:39) 
Parece incluso estúpido vivir de esa manera en la sociedad mala. Pero una vez que 
conoce el principio e Dios, os dais cuenta de que no hay mayor sabiduría que esta.  
  
Se recoge lo que se siembra  
Las enseñanzas de Jesús versaban centradas el corazón de esta verdad fundamental. 
Cuando más da tanto más recibirás. Dios recompensa el dar plenamente con amor 
completa, y el sacrificio total con la vida plena. Dar crea espacio para que entre el 
amor de Dios. Cuando más espacio más vacío hayas creado dando, tanto más 
rápidamente serás llenado del flujo del amor de Dios.  
Si quieres que te traten bien debes tratar bien a los demás. Recoges lo que siembras. 
Siembra bien y recogerás bien, siembra mal y recogerás mal. Debes preocuparte de dar 
bien. En cuanto a la respuesta debes confiar en Dios. Él se ocupará de eso.  
Demos un ejemplo de una persona buena y otra mala. Digamos que alguien tiene diez 
amigos. Día tras día esta persona sirve sacrificadamente a sus diez amigos. La gente 
no puede más que querer a esta persona. Se convierte en el mejor amigo de esas diez 
personas. Su influencia se expandirá a los familiares de esas diez personas. Esta 
persona prospera dando incondicionalmente. Es el centro de la armonía y de la unidad 
porque vive de acuerdo al principio de Dios. El altruismo trae consigo la prosperidad. 
Este es un hombre bueno.  
 Pero suponed que esta persona dijera lo opuesta a sus amigos: “Vosotros diez, 
dádmelo todo a mí, estáis aquí para servirme”. Antes de que hubiera dicho esto tres 
veces, todos sus amigos habrían cortado su relación con él. No querías saber nada de 
él. Se quedaría sólo. ¿No es así, incluso en nuestra sociedad? Es universalmente 
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verdad. Una doctrina o filosofía centrado en sí mismo, una forma de vivir egoísta, te 
precipitará rumbo a la autodestrucción. Pero si vives por lo demás encontrarás la 
prosperidad. Puede parecer que acabarás arruinado si vives así pero no lo harás. La 
única razón de que no prosperes es que no has llegado hasta el final. A mitad de 
camino de repente te vuelves escéptico. Tú corazón cambia o te deslizas del principio 
divino de darlo todo. Los buenos resultados no se manifiestan nunca. Darse 
completamente es el camino hacia la prosperidad porque Dios vive así.  
Si alguien se sacrifica para otra persona será un héroe para otros. Si una familia se 
sacrifica para otra familia será una familia heroica. Pueblos y naciones que se 
sacrificas por el bien de otros será el campeón de las naciones. Una persona que da su 
vida por sus padres es un hijo de piedad filial. Alguien que da la vida por su rey es un 
sujeto leal. Una persona que da su vida por la humanidad es un santo.  
Jesucristo proclamó la misma verdad que estáis oyendo esta noche. Lucho para el 
cumplimiento de la verdad de Dios en la tierra. No vino a satisfacer los intereses 
nacionales de Israel, sino a salvar el mundo entero.  
La intención de Dios para el pueblo elegido de Israel era que sirviera de preparación 
para ser el instrumento del Mesías en su misión de salvación mundial. El pueblo 
israelita no lo sabía. Concibieron la llegada del Mesías como un conquistador militar 
invencible que restauraría el imperio político del Rey David para la gloria de Jesús. 
¡Qué equivocados estaban!  
El propósito de Dios no es salvar a una persona, una iglesia o una nación en particular, 
es salvar al mundo. Por eso, la verdadera iglesia se sacrifica por el bien del mundo. Sí, 
los verdaderos cristianos deben estar dispuestos a sacrificarse por la salvación de toda 
la humanidad. Sin embargo, la enseñanza del cristianismo es egocéntrica hoy en día. 
Los cristianos andan buscando su propia salvación. Los cristianos imploran “mí 
salvación” y “mí cielo”. Esto está en contra de la verdad y el ideal de Dios. Debemos 
dar, amar, y vivir inalterablemente por los demás.  
Todos debemos trabajar por la forma de vida ideal. Yo existo para mi familia, mi 
familia para la sociedad, la sociedad para la nación, la nación para el mundo y el 
mundo para Dios y Dios existe para ti y para mí, para toda la humanidad. En este gran 
círculo de dar y recibir hay armonía, unidad, y un proceso eterno de creciente 
prosperidad. Además, como en este circuito toda existencia, cumple su propósito de la 
creación, hay una profuso y profunda alegría Este es el Reino de los Cielos en el que 
rebosan los sentimientos de felicidad.  
En el mundo de hoy las naciones viven solamente para sus intereses nacionales. 
Conspiran, engañan y mienten. Destruyen a otras naciones para su beneficio nacional. 
¿Hay alguna nación en el mundo que jure a Dios: “Dios, usa esta nación como 
sacrificio en Tú altar, si este es la manera en que puedes salvar al mundo”? Decidme, 
¿Dónde está semejante nación?  
Es un hecho reconocido que cuando EEUU mostraba un espíritu de servicio y 
sacrificio al mundo, y ayuda a otros necesitados dando sus vidas, dinero, disfrutaba de 
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sus era dorada. Pero ahora la actitud de EEUU se ha vuelto egoísta. Los problemas 
domésticos son muy difíciles. La situación en EEUU es caótica. Hoy por hoy hay más 
división, más corrupción, y grandes problemas azotando a este país.  
No estoy criticando ninguna gente o nación. Solamente estoy proclamando la verdad 
celestial que toda la humanidad necesita.  
Yo empecé la iglesia de unificación. Si esta iglesia de unificación existe solamente 
para el bienestar de ella, está condenada a perecer. He fundado la iglesia para poder 
dar mi vida, mi corazón, y mi alma para progresar la salvación del mundo. Entre la 
audiencia hay muchos miembros de la iglesia de unificación. Su gran deseo, su única 
motivación es servir a otros, salvar a esta nación y al mundo. Jesús no enseño a sus 
discípulos las leyes de represalias. Les dijo: “…si alguien os golpea en una mejilla, 
mostradle la otra, si alguien os fuerza a andar una milla, andad con él dos…”. (Mat. 
5:39, 41) Nunca debes vengarte, sólo debes dar plenamente, y Dios te devolverá en 
abundancia.  
Cuando Jesús fue crucificado, los soldados romanos le atravesaron. Jesús oró por sus 
enemigos: “Perdónales, Padre, porque no saben lo que están haciendo”. Incluso en el 
mismo momento de morir en la cruz, Jesús era tan sincero a la hora de perdonar. Su 
última acción estaba motivada por su amor al enemigo. Era la forma suprema de dar, 
un paradigma del amor. El ejemplo de Jesús es el estándar absoluto para la 
humanidad. Imaginad a una nación entera compuesta de ciudadanos como Jesús. Eso 
se llamaría el Reino de los Cielos en la tierra, no podía ser otra cosa.  
Jesús era el Señor de toda la vida debido a su forma inigualable de darse, amar y de 
sacrificarse. Será el Señor para siempre. De manera similar, no hay nadie en el 
universo que pueda sobrepasar el amor desinteresado y el darse plenamente de Dios. 
El reina sobre toda la creación.  
Mirad el declive de Roma. El grandioso Imperio Romana colapsó frente al ejército sin 
armas de Jesucristo. ¿Con qué medios conquistaron los cristianos Roma? Lo 
conquistaron con amor, sacrificio y darse completamente a riego de sus vidas. La 
historia es testigo de que ningún imperio puede oponer resistencia a un ejército de 
amor y sacrificio. Y esta historia se repetirá.  
Hasta ahora no sabíamos muy bien cuál era la definición del bien y del mal. No 
estábamos seguros de dónde comprometernos, cuando actuar, servir que. Ha sido la 
fuente de mayor confusión. No podemos convertirnos en cristianos que se mueren por 
su propio bienestar. Como cristianos, debemos imitar el estilo de vida de Jesús y 
darnos en sacrificio total por los demás, para que otros puedan vivir. Este es el camino 
de Dios.  
El mundo actual está evocando la ira de Dios. Realmente se merece su juicio 
incomparable. Pero Dios es amor, y por amor constriñe Su enfado porque nos quiere 
salvar, y por eso Él lleva sufriendo por muchísimo tiempo. Nos está dando una 
oportunidad para cambiar. Está esperando.  
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Sé que la cultura occidental se caracteriza por el individualismo. Empero, Él 
individualismo egoísta está destinado perecer, Él individualismo sacrificado florecerá. 
La individualidad en si es buena. Dios no dio a cada uno una manera única de servir. 
Pero Él individualismo sin Dios sólo puede construir castillos en las arenas de declive.  
  
La revolución silenciosa  
Puedo ver un gran cambio, veo aparecer una gran oleada de revoluciones en los 
EEUU, no por fuego, no por balas, sino por la verdad de Dios prendiendo una 
revolución en los corazones humanos. He venido aquí para encender esta revolución 
espiritual. No necesito manifestarme frente a la casa blanca, la respuesta no está allí, 
sino en los corazones de los hombres, en la revolución silenciosa del egoísmo al 
altruismo.  
¿Podéis imaginaros lo maravilloso que sería la sociedad ideal? Los individuos servirán 
a sus familias, las familias a las sociedades, las naciones servirían al mundo, Él mundo 
a Dios y Dios te serviría a ti. El que dé más será el que conozca a Dios más 
profundamente.  
Algunas jóvenes quizás quieran decirme: “Revdo. Moon, ¿Has venido aquí para 
repetirnos lo de siempre”? Pero no es así para nada. No hablo de teorías sino de la 
vida. Os estoy diciendo que cada uno está aquí para vivir la verdad, como lo hizo 
Jesús. Esto no es teoría, no es filosofía, no es una doctrina teológica. Es la verdad 
suprema de Dios, no para discutirse, sino para vivirlo.  
Cuando el hombre haga de esta verdad su vida, traerá el cambio más grande en la faz 
de la tierra. Aunque en un sentido sabéis la verdad de las cosas que os he dicho, 
todavía nadie cree en ellas. Ya que nadie ha creído en la verdad, nadie ha vivido 
acorde a ella. Esta verdad es tan vieja como Dios, y tan nueva como el siglo veintiuno. 
La verdad debe vivirse. Si la revelación del Principio Divino ha hecho real esta 
antigua verdad en tu corazón, entonces has hallado de hecho una verdad totalmente 
nueva. El Principio Divino está tocando el corazón de millones de jóvenes 
mostrándoles el camino hacia nuestro Dios real. Gente en todas partes del mundo 
están aprendiendo que Dios es absoluto y perfecto, y que Él Dios perfecto requiere un 
al ser humano perfecto como objeto. Jesús dijo; “Sed perfectos, como es perfecto 
vuestro Padre en el Cielo”. (Mat.5:48) Esta indicando claramente que Él patrón de 
valor del ser humano es la perfección de nuestro Padre Celestial. Sino no podemos ser 
los ser recíprocos de Dios y no nos puede aceptar. Todos nosotros quiere ser perfecto. 
Todos queremos el cielo en la tierra, pero nos preguntamos “¿Cómo hacerlo”?  
Nos cuestionamos, en primer lugar, si es posible que Él hombre sea perfecto. Algunos 
opinan, con aparente justificación, que aspirar a la perfección es una gran 
equivocación y que no hay más que ver cómo estamos los hombres. Señalamos el 
pecado y el sufrimiento inherentes incluso en las cosas más sagradas. Decimos.” Sólo 
Dios es perfecto”. Empero, si entendemos plenamente el diseño del ser humano en el 
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concepto de Dios de la creación, comprenderemos que la perfección está a nuestro 
alcance.  
En el ideal de Dios de la creación, fuimos diseñados como templos de Dios, del 
espíritu de Dios, donde Dios es el maestro.  
“ ¿No sabéis que sois los templos de Dios y que Él espíritu de Dios mora en 
vosotros”? (1Cor.3:16)  
Fuimos diseñados para ser los templos de Dios. Cuando logremos semejante estado, 
dejaremos de tener una voluntad corrupta. No harán más falta las restricciones ni las 
leyes, porque la Voluntad de Dios será la nuestra. Con Su espíritu habitando en 
nosotros nos moveremos como Él nos dicte. Entonces seremos perfectos porque nos 
dirigirá una fuerza perfecta.  
Cuando el hombre alcance esta meta última estará perfectamente unido a Dios. Ya no 
vivirá sólo en el nivel humano, sino en un nivel divino. Adopta las cualidades de Dios 
puesto que Él Espíritu mora en él y le posee como un templo perfecto, reflejando las 
virtudes y el poder De Dios. Por tanto, Él hombre puede ser perfecto como es perfecto 
el Padre Celestial. Este era el patrón original que Dios pretendió para la humanidad 
mediante Adán.  
El matrimonio es el medio más importante para realizar el Reino de los Cielos en la 
tierra. Adán y Eva fueron el primer hijo y la primera hija de Dios. Nacieran de Dios, 
crecieron con Dios, y hubieran madurado en perfección en Dios. Dios pretendió unir a 
Adán y Eva en matrimonio celestial. Hubieran engendrado hijos e hijas sin pecado 
convirtiéndose en verdadero madre y verdaderos padre de toda la humanidad. Serían el 
primer rey y reina estableciendo el Reino de los Cielos en la tierra.  
¿Ha existido alguna vez un Reino semejante? No. Al contrario, la historia empezó en 
un dirección equivocada. A partir de este primer paso en falso, Satán ha sido el dios 
falso del mundo. Por tanto, Dios trata de restaurar. Su propósito de salvación es, por 
ello, restaurar la nación ideal a fin de tener verdaderamente Su Reino en la tierra. Dios 
necesita un modelo para esto. ¿Quién puede ser el modelo de perfección para la tierra? 
El Mesías viene para satisfacer esta necesidad. Jesús vino como el Mesías. Fue el 
modelo de perfección para todos los niveles. El individual, Él familiar, Él social, Él 
nacional y el mundial. Vino para establecer un mundo ideal a lo largo de su vida, no 
después de un periodo de siglos.  
Antes de que Dios enviase a Su campeón, Jesucristo, preparó el terreno con el pueblo 
elegido de Israel. Ellos eran el fundamento para el Mesías. La gente de Israel podría 
haberse perfeccionado a ellos y a su nación si se hubieran unido a la venida del Señor. 
El Reino de Dios habría sido una realidad física en aquel tiempo.  
  
La misión de Jesús  
Pero Jesús no fue aceptado por su pueblo. Al revés, se encontró con rechazo en cada 
nivel. Se le denegó a Jesús la oportunidad de tomar una esposa en el papel de Eva 
restaurada, y establecer con ella la primera familia centrada en Dios. En vez de ello, Él 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   381  

pueblo de Israel le clavó en la cruz. Leemos en 1 Cor.2:28: “… sabiduría desconocido 
por todos los príncipes de este mundo, pues de haberlo sabido no hubieran crucificado 
el Señor de la gloria”. Por eso, la misión de Jesucristo en la tierra quedó inacaba. La 
historia de la providencia de Dios es muy, muy triste. Para consolar el corazón de Dios 
y hacer Su trabajo, debemos conocer claramente los pormenores y el proceso de la 
restauración.  
Cuando Dios creó al ser humano, colocó a Adán y Eva, Él hombre y la mujer, en el 
Jardín del Edén. Ambos se unieron con Satán y pecaron, dejando a Dios fuera. En el 
proceso de la restauración, este Dios solitario debe recuperar a Adán y Eva. Jesús vino 
como el Adán sin pecado, o Adán perfecto. Su primera misión fue, por ello, restaurar a 
su novia e instaurar la primera familia de Dios. Todas las generaciones caídas serían 
injertados en el cómo el verdadero árbol de olivo. Familias, tribus y naciones serían 
restauradas. Hubiera reinado la perfección. Él estado sin pecado del Reino de los 
Cielos podría haber sido una realidad por los últimos 2.000 años. Por eso 1Cor.15:45 
dice que Jesús es el “El último Adán” o el “segundo Adán”.  
Jesús vino, pero fue crucificado. No se le dio la oportunidad de restaurar a su novia. 
Por eso Jesús prometió la Segunda Venida. Jesús debe volver de nuevo a completar lo 
que dejó sin hacer hace 2.000 años. Dejadme repetir; Jesús era un hombre, no el 
mismo Dios. Cuando él retorne a la tierra lo hará como un hombre con el papel del 
tercer Adán.  
Entendamos más concretamente el significado de estas revelaciones. En el libro de 
revelaciones se profetiza la boda del cordero. La intención de Dios era bendecir a 
Adán y Eva en el Jardín del Edén. Ya que esto no se realizó en aquel tiempo, Dios 
quiso que Jesús consumará su matrimonio en su tiempo. Pero debido a la falta de fe de 
los israelitas él tampoco lo pudo lograr.  
Jesús era el segundo Adán. Era la Voluntad de Dios bendecirle en matrimonio celestial 
con la segunda Eva, la novia restaurada. Hubieran sido los Verdaderos Padres de la 
humanidad. Toda la humanidad hubiera recibido vida injertándose en ellos. Jesús 
advirtió a la gente: “Sois de vuestro padre el diablo…”. (Jun: 8:44) Nacimos como 
hijos de Satán debido al inicio desafortunado de la historia. Con la restauración de los 
Verdaderos Padres renaceremos como hijos de nuestro Padre Celestial, Dios, con 
plena salvación como sus hijos.  
En el tiempo de Jesús se denegó la realización de la Voluntad de Dios. Por eso debe 
venir de nuevo como tercer Adán. Se celebrará el banquete del cordero. Se logrará los 
Verdaderos Padres de toda la humanidad en nuestro tiempo. Dios podrá ver su 
verdadera familia en la faz de la tierra. Todos los hombres serán renovados por medio 
de sus Verdaderos Padres. Todos los hombres podrán traer al mundo hijos sin pecado. 
Esto será hecho cuando vuelva Jesucristo. Entonces empezará el Reino de Dios. Será 
el día en que la morada de Dios estará con los hombres. Dios se llenará de gozo. Su 
propio hijo, como tercer Adán, iniciará una nueva historia en la tierra. En ese día, 
seremos las imágenes vivas de Dios. Dios traerá Su Reino sobre la tierra.  
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Os prometo desde el fondo de mi corazón que todo esto está cerca, en la plenitud del 
tiempo de Dios. La realización última de este ideal ha sido la esperanza tanto de Dios 
como de los hombres. Muchas gracias por escucharme atentamente. Habéis sido una 
audiencia muy amable. Muchas gracias.  
  
  

1973.10.21 - La Esperanza De Dios Para 
América  
21 de octubre de 1973, Washington DC  
  
Damas y caballeros, me gustaría agradeceros una vez más por venir a escucharme. El 
tema de esta noche es “la esperanza de Dios para América”. Os quiero mucho a todos, 
porque amo a Dios, y Dios ama a los EEUU y a su gente.  
Un principio cardinal de la providencia de la providencia de Dios es que debes 
mostrarte digno de la bendición de Dios antes de recibirlo. A lo largo de la historia ha 
habido mucha gente justa que han demostrado ser merecedores de la bendición con sus 
vida sacrificadas. Sin embargo, sabemos que Él mundo en que vivimos actualmente no 
es precisamente el Reino de Dios. Aprendemos que la historia humana empezó con un 
mal pie, en el lado del mal. Por eso la Biblia dice que Satán es el dios de este mundo.  
La estrategia de Dios ha sido llamar a campeones del mundo caído para restaurarlo y 
construir Su Reino. Para comprender Sus caminos examínenos la historia de la 
providencia de Dios. La primera familia en la creación de Dios fue la de Adán. En esta 
familia Dios eligió a Abel como Su primer campeón. Abel sirvió a Dios de todo 
corazón, y dio su vida por la causa de Dios.  
  
Una misión incomprensible  
Más tarde Dios escogió a Noé como Su campeón. Noé cumplió una misión muy 
inaudita. Dios instruyó a Noé que construyera un barco en la cima de una montaña. Es 
de sentido común que si quieres construir un barco necesitas un astillero cerca del 
agua. Pero Noé recibió instrucciones de construir el arca en la cima de una montaña, 
no a la orilla de un río. ¿Cuántos de nosotros podrían haber aceptado semejante 
misión? ¿Cuántos de nosotros podríamos haber obedecido este mandamiento y 
ponernos a trabajar sin un tilde duda en la mente?  
En su tiempo, nadie podía creer que Noé había recibido un precepto de Dios, ni nadie 
aceptó su misión de predecir el juicio inmediato del diluvio. ¿Podéis imaginaros que 
pinta tenía Noé a los ojos de gente de su época? Por 120 años subía y bajaba la misma 
colina para trabajar en ese barco. ¿A alguna de las señoras de la audiencia le gustaría 
verse en el lugar de la esposa de tal hombre? Creo que no seríais esposas muy felices.  
La mujer de Noé debió haberle prepara cada día su tartera con algo de almuerzo. Noé 
estaba tan ocupa con el arca que no tenía tiempo para proveer para su familia. En sólo 
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pocos meses sugerirían las disputas familiares, pero la esposa de Noé no deba soportar 
situación por 12 meses 12 años, sino por 120 años. ¿Por qué, entonces, le pidió Dios 
algo tan incomprensible? La razón es que existe el mal. Dios no puede convivir con el 
mal. Las direcciones de Dios y del mal son 180 grados opuestos. ¡Dios aborrece el 
mal! Dios no puede aceptar las cosas malas del mundo. Dios no quiere saber nada del 
mundo malo, o con lo que esté manchado del mal.  
Todos somos imágenes de Dios y podemos encontrar facetas Suyas en la naturaleza 
humana. No queréis ni ver a una persona que consideráis vuestro enemigo y contra 
quien sentís algo fuerte. De la misma manera, Dios no quiere tener nada que ver con el 
mundo malo. Por eso, cuando Dios trata con el mundo, lo hace a menudo de forma 
incomprensible a la lógica humana.  
Dios pone la fe de la gente a prueba. No puede hacerlo si nos pide cosas ordinarias. 
Debemos estar dispuestos a apechugar con las instrucciones extraordinarias de Dios. 
Debemos mostrarle a Dios una fe absoluta. No es tarea fácil. La gente consideraba a 
Noé loco por construir el arca. Nadie sabía que ostentaba el lugar central a los ojos de 
Dios. No sólo Noé sino otras personas también parecen actuar peculiarmente desde la 
perspectiva mundana. Veamos el caso de Abraham.  
  
El hijo del fabricante de ídolos  
Dios llamó a Abraham, no de una familia encabezado por un hombre de Dios, sin de la 
casa de un fabricante de ídolos, y le ordenó alegarse del entorno malo y abandonar su 
tierra natal. Dios quería que Abraham fuera Su campeón. Este era el mandamiento 
directo de Dios. Si Abraham hubiera consultado este asunto con su padre, Él 
fabricante de ídolos, le hubiera preguntado sin lugar a dudas: “¿Estás loco”? Abraham 
sabía que no podía decirle nada a su padre sobre las instrucciones recibidas de Dios. 
¿Quién lo habría creído? Su misión no era decir “hola” al vecino del lado. Dios le 
ordenó viajar a una tierra extraña, tan lejos como Egipto.  
Abraham tuvo que tomar esta decisión en solitario, basado en su fe en Dios y 
poniéndose en Sus manos. Decidió partir sólo por fe con nada más en la cabeza que 
obedecer el mandato de Dios. Sé que se marchó en medio de la noche. De repente se 
vio vagando como un nómada. Lo dejo todo viviendo en la negación total.  
Los campeones de Dios tienen una característica en común; empiezan su misión 
negándose a sí mismos y a su entorno. El hijo de Isaac, Jacob, no fue una excepción. 
Jacob era un hombre con una gran fuerza de voluntad en servicio a Dios. Quería abrir 
un camino ejemplar, cumplir algo que nadie podría duplicar. La Biblia está llena de 
relatos de Jacob. Uno de ellos nos cuenta un acto astuto; compró a su hermano mayor 
la primogenitura por un plato de lentejas. Y luego robo a su padre la bendición que era 
de su hermano mayor, Esaú. En este incidente Jacob era, a ciencia cierta, consciente 
de que Esaú se convertiría en su enemigo. A pesar de saberlo lo hizo. El deseo que 
Jacob sentía por la bendición de Dios era tan fuerte que consoló realmente a Dios. 
Después de obtener la bendición de Isaac Jacob tuvo que escapar de su tierra natal 
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yendo a una tierra extraña, Harán, para eludir el peligro de ser matado por su hermano 
mayor, Esaú.  
Por veintiún años Jacob tuvo que soportar tribulaciones en Harán. A lo largo de ese 
tiempo Jacob fue reiteradamente engañado por su tío Labán, que le engañó hasta diez 
veces, pero Jacob no se quejó ni una sola vez. Simplemente perseveró esperando el día 
en que podría regresar a su tierra natal. Ese día finalmente llegó, y en el camino de 
regreso, Dios mandó a un ángel a luchar contra Jacob en el vado de Yabboc. 
Consideradlo; un ángel de Dios de repente se aparece ante Jacob y se convierte en su 
fiero enemigo.  
Dios estaba realmente presionando a Jacob y poniendo la fuerza de su fe a prueba. 
Jacob de hecho luchó contra el ángel. Jacob no paró de luchar durante toda la noche. 
Nunca desistió. Así Dios supo que su determinación era luchar hasta el fin, incluso 
hasta la muerte. Incluso cuando el ángel le dislocó la cadera, Jacob, a pesar del dolor, 
no abandonó. El ángel de Dios se rindió y le dijo: “No te llamarás más Jacob, sino 
Israel, porque has luchado con Dios y con los hombres y has prevalecido”. (Gen. 
32:28)  
  
Del palacio del faraón al desierto  
Después Dios eligió a Moisés como Su campeón. Imaginad lo afortunado que Moisés 
era de haber crecido en el palacio del faraón, donde disfrutaba de un vida lujosa. Pero 
un día, como un joven, de repente apareció como el campeón de su gente, no pudiendo 
soportar más la opresión de los egipcios sobre su pueblo. En ese momento supo que 
Dio estaba con él. Rechazo su entorno, se negó a sí mismo, yendo al desierto de 
Median. Estuvo esperando su misión final por cuarenta años, perseverando y 
haciéndose merecedor de la bendición de Dios. La vida de Moisés fue muy mansa y 
humilde. Cada día se sometía de nuevo al propósito de Dios pidiendo su guía divina, 
aguardando con ansiedad su misión final, sacar a su pueblo de Egipto.  
Esos hombres, Abel, Noé, Abraham, Jacob y Moisés fueron los campeones de Dios. 
Echemos ahora un vistazo a Juan el Bautista. Descrito en la Biblia como un gran santo 
y profeta, Juan Bautista andaba en el campo como un vulgar vagabundo. Iba descalzo, 
llevando piel de camelo y un cinturón de cuero manteniéndose a base de miel y 
langostas. Esto no era la manera habitual de vivir, ni siquiera en aquellos tiempos, y 
no creo que los padres de Juan estuvieran muy orgullosos de él. Debían sentirse 
avergonzados.  
Poneos en su lugar, unos padres cuyo hijo sale año tras año al desierto y vive como un 
mendigo. ¿Cómo os sentirías? He viajado a Israel, y no creo que haya muchas 
langostas o miel en el desierto. Juan el Bautista tuvo que mendigar muchas veces su 
comida. Si apareciera aquí en el estrado esta noche descalzo, con barba, llevando una 
piel de animales y dijera que estoy predicando la palabra de Dios, seguramente 
pensaríais que estoy loco.  
  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   385  

El rechazo de Jesús  
Continuemos en la misma línea y examinemos la situación de Jesús. Estoy seguro que 
en la audiencia hay muchos cristianos con distintas opiniones sobre la vida de Jesús. 
¿Cómo os imagináis el aspecto que tenía Jesús? ¿Qué estaba haciendo Jesús en los 
treinta años antes de empezar su ministerio público? ¿Estaba estudiando en el 
instituto? La Biblia ni siquiera menciona que hubiera ido al colegio elemental. Era un 
obrero, un aprendiz de carpintero. Hay tantas cosas desconocidas, tantas verdades 
ocultas que no están escritas explícitamente en la Biblia. Si yo revelase algunos de 
esos secretos seguramente os sorprenderíais. Aunque sé estas cosas, no podría 
contaros esas anécdotas a la ligera. Porque entonces me preguntarías; “¿Cómo sabes 
esas cosas?” Las he aprendido del mismo Jesús. Si, las aprendí de Dios. Recordad que 
en sus tiempos respectivos nadie creyó en Noé o en Abraham. De la misma manera, si 
yo os contera sinceramente lo que realmente ocurrió en la vida de Jesús, nadie me 
creería. Desde el punto de vista social de aquellos tiempos, Jesús era un hijo sin padre, 
un hijo ilegitimo. A los oj0s de Dios Jesús nació del Espíritu Santo, pero no podía 
probarlo. Os pido que seáis realistas al evaluar lo que os voy a anunciar.  
María concibió a Jesús antes del matrimonio, Acorde a la ley judaica, una mujer así 
debía ser apedreada a muerte. José sintió indignación por la situación de María, y 
decidió repudiarla en silencio cuando viniera el momento adecuado. Entonces se le 
apareció un ángel en un sueño y le dijo: “Toma a María como esposa. No la condenes, 
pues ella tiene una misión especial de Dios”. Si José no hubiera sido un hombre justo, 
María habría sido condenado automáticamente a morir lapidada.  
  
La decisión solitaria de José  
¿Pensáis que José podía consultar este asunto con sus padres? Podía decirles: “Padre, 
madre, mí prometida, mí futura esposa, ha concebido un hijo, pero un ángel me ha 
dicho que es la voluntad de Dios. Debe tomarla como esposa y cuidarla”. ¿Qué le 
habrían dicho los padres a José? EN la audiencia hay muchas parejas mayores. Poneos 
en la piel de los padres de José. No habríais creído a José. Una vez más, José tuvo que 
tomar una decisión solitaria. Sin decir nada a nadie, llevó a su prometida a un lugar 
secreto y oculto. Estoy seguro que José lo paso muy mal sospechando de María. José 
preguntaría a su prometida. “María, somos uña y carne, no tenemos secretos el uno 
con el otro. Dime, ¿quién es realmente el padre del bebé que llevas en tu vientre? 
Estoy seguro de que cualquier marido quisiera saberlo. Si yo hubiera sido José se lo 
hubiera preguntado a María. Pero María decía la verdad cuando afirmaba.” No sé 
quién es el padre de este niño. Fue concebido por Dios”. ¿Cuántos de nosotros 
habríamos creído tal aserción? Ahora es más fácil de creer, porque ya sabemos quién 
es Jesús, pero no era así en su época.  
Por eso, José albergaba sospechas y tenía una espina en su corazón Pensaba: “Mí 
mujer no es realmente sincera conmigo”. Debido a esta situación la familia de Jesús 
estaba confusa y reinaba el altercado aún después de su nacimiento.  
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Hay situaciones particulares que cita la Biblia. Un día Jesús se encontró con su madre 
en una boda en Galilea. María le informó a Jesús de que Él vino se había acabado. Él 
dijo a su madre: “¿A ti y mí qué hay, mujer? (Juan 2:4) El punto es que no la llamó 
madre sino mujer. Otro incidente está registrado en la Biblia, en Mc. 3:20-21: 
“Cuando volvieron a casa, se reunió de nuevo tanta gente, que no podían comer. Los 
suyos, al enterarse, salieron para llevárselo con ellos, pues decían que estaba loco”. 
Después, un discípulo suyo le dijo a Jesús: “Maestro, tú madre y tus hermanos quieren 
verte”. A lo que Jesús contestó: “¿Quién es mi madre y quienes son mis hermanos? … 
¡Estos son mi madre y mis hermanos, Él que hace la voluntad de Dios, estamos es mi 
hermano, mi hermana y mi madre”!  
(Mc. 3. 33-35) Esto nos indica que a los ojos de Jesús los miembros de su familia no 
estaban haciendo la voluntad de Dios.  
  
La vida desolada de Jesús  
Jesús sufrió gran angustia con su propia familia. Hay muchos relatos ocultos que aún 
no han sido revelados. Muchos hechos del sufrimiento de Jesús son desconocidos. La 
Biblia refleja un registro escueto de los treinta años antes de la vida pública de Jesús. 
Si hubiera sido un registro glorioso, podemos estar seguros de que Dios y los 
discípulos de Jesús lo hubieran revelado. Pero por 30 años Jesús fue una figura 
sombría, viviendo en dolor y pena. Por eso, a la gente le chocó escuchar un día decir a 
este hombre: “Soy el cumplimiento de la ley” y “Moisés escribió de mí”. El 
proclamó.” El padre en el Cielo me ha mandado. Soy el Hijo de Dios. Soy el camino, 
la verdad, y la vida, nadie va al Padre si no es por mí”. ¿Cuántos de nosotros 
podríamos haber aceptados tales declaraciones si hubiéramos vivido en aquel tiempo? 
Jesús irritaba a la gente con sus declaraciones, parecía tan escandaloso. Incluso Juan el 
Bautista tenía dificultades de ver a Jesús como el Hijo de Dios, y supuestamente Juan 
había venido a preparar a la gente y enderezar el camino para el Señor.  
Hoy en día es muy fácil aceptar a Jesús como el Hijo de Dios porque por 2.000 años 
los cristianos le han venerado como Dios. Pero los ancianos y los sacerdotes de aquel 
tiempo no le aceptaron. No eran menos inteligentes que nosotros hoy. De hecho, 
habríamos remachado sus errores si hubiéramos vivido en el tiempo de Jesús de 
Nazaret. Sólo le veían como un marginado, un blasfemo, un hereje extravagante. 
Sencillamente no podían ver al Hijo de Dios en él.  
Jesús fue esperado por mucho tiempo. Tanto como 2.000 años se esperó la venida del 
Mesías. Pero cuando vino finalmente, no le recibieron. La fe de los judíos no era más 
débil, o menos devoto que la que pueda ser la de los cristianos hoy. Sabemos, sin 
embargo, que la gente con las que Jesús se asociaba era el desprecio de la sociedad, 
prostitutas, recaudadores de impuestos y pescadores. Sabemos la anécdota cuando una 
mujer joven roció el cuerpo de Jesús con un perfume caro y luego lavó sus pies con su 
cabello. ¿Si hubiéramos visto todo eso con nuestros propios ojos, cuántos de nosotros 
puede decir piadosamente que hubiera aceptado a Jesús como el Hijo de Dios?  
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Los tres años de ministerio público de Jesús no se parecieron en nada al mesianismo 
anticipado. Nadie entendió la verdadera misión de Jesús. La gente juzgó al Hijo de 
Dios con ojos pecaminosos, de acuerdo a sus propios criterios humanos. Le trataron 
como les apeteció. Este mundo pecaminoso no puede nunca ser hospitalario a la 
pureza del Cristo. Vino a los suyos, pero los suyos no le recibieron.  
  
Dios quiere la salvación mundial  
Como ya mencioné, todos los santos y profetas y gente justa de la historia tuvieron 
primera que abnegarse completamente para someterse a Dios. Cuando les llamó, 
tenían que dejar sus casas, sus fortunas, sus familias y sus naciones. Dios quiere tener 
sus campeones en nivel individual, familiar, tribal, nacional y mundial. Dios llamó a 
Sus campeones en cada nivel. La calificación para el campeón de Dios ha sido siempre 
la misma. Dios necesita una fe absoluta e incansable requerida para seguir Su 
mandamiento dondequiera que lleve. Dios pide una obediencia absoluta a Su 
Voluntad.  
¿Entonces, cuál es la Voluntad de Dios? ¿Por qué hace Dios pasárselo mal a Su gente? 
Para Dios la salvación individual es importante. Dios no lo pasa por alto. Pero, no es, 
en cambio, Él propósito final del trabajo de Dios. ¡La Voluntad de Dios es la salvación 
del mundo! Dios necesita a Su campeón para la realización final de salvar al mundo.  
La gente en el tiempo de Jesús estaba esperando ansiosamente al Mesías. Pero sólo 
pensaban en la propia gloria nacional de Israel, Él pueblo elegido de Dios. No 
entendieron el aspecto universal de la misión de Jesús. El propósito de Dios era enviar 
al Mesías al pueblo elegido de Israel para que se produjera la unidad entre ambos. Los 
israelitas se habrían convertido en los soldados de fe para luchar para y lograr la 
salvación del mundo.  
El fundamento para el Mesías se puso mediante Jacob, Él campeón a nivel familiar y 
Moisés, Él campeón a nivel nacional. Por fin vino el Mesías a la nación de Israel. Él 
debía ser el campeón de la nación y del mundo. El propósito de Dios no es salvar 
meramente una iglesia o una nación. La Voluntad de Dios es sacrificar lo menor por la 
mayor. Por tanto, Él sacrifica la iglesia o la nación por el mundo.  
Si los cristianos actualmente piensan en su propia salvación, su parcelita de cielo o su 
bienestar particular, entonces no viven de acuerdo al propósito de Dios. Si solo nos 
preocupa la salvación de nuestra familia, no somos merecedores de la bendición de 
Dios. Si la gente enfatiza el beneficio de sólo su pueblo o su nación, están yendo 
absolutamente en contra de la Voluntad de Dios.  
Dios te dará tú propia salvación. Cuando seas un campeón para la salvación del 
mundial, tú propia salvación está garantizada. La populación cristiana es 
probablemente una séptima parte de la populación mundial. Pero entre estos, pocos 
son los cristianos verdaderamente devotos. ¿Y entre los cristianos devotos, cuántos de 
nosotros realmente luchamos por la salvación del mundo? ¡Todos debemos estar 
dedicados a la salvación del mundo!  
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Dios no puede estar satisfecho con el ser humano si vive de forma ego-céntrico. Me he 
encontrado con Jesús personalmente, y he recibido una revelación por la que aprendí 
lo grande que es la pena de Dios. Su corazón está roto. Hoy por hoy Dios está 
trabajando incansablemente por la salvación final de toda la humanidad. Necesita a Su 
campeón para tener éxito en esta labor. El propósito de la iglesia de Dios es salvar el 
mundo entero. La iglesia es el instrumento de Dios, y la gente escogida de Israel 
olvidó este mismo hecho en el tiempo de Jesús. Empezando con este conocimiento, 
continuemos por ahora nuestra perspectiva histórica y determinemos como los EEUU 
ha llegado a estar bendecido.  
  
El curso del cristianismo  
Después de la crucifixión y la ascensión gloriosa de Jesucristo, la iglesia cristiana se 
extendió por Asia Menor. El objetivo principal era Roma. El blanco era Roma porque 
Roma era el mundo en aquel tiempo. Para salvar el mundo el ejército de Cristo debía 
conquistar primero a Roma. Pero esto era una batalla imposible, una meta 
inconcebible. El Imperio Romano parecía una fortaleza impenetrable, imposible de 
conquistar. El ejército de Jesús tenía las manos vacías. No usaban armas, no tenía 
espadas ni lanzas. Estaban armados únicamente con su amor a Dios y Jesucristo. 
Arremetieron sin miedo, con fuerza y convicción. Pagaron el precio en sangre y 
martirios.  
No puede haber ejército más fuerte que Él que no teme a la muerte. Ningún enemigo 
es invencible frente a un ejército de fe. La historia es testigo de los hechos del ejército 
de Jesús. Por fin el Imperio Romano cayó, y Jesús conquistó Roma. El catolicismo 
romana se convirtió en el centro de la dispensación de Dios de salvación mundial. El 
Papa debía llegar a ser el campeón de Dios.  
Sin embargo, en la edad media, la iglesia entró en una gran corrupción y el espíritu del 
cristianismo se desintegró. La jerarquía medieval estaba demasiado interesado en su 
poder, su autoridad y su propio bienestar. La iglesia ostentaba tanto política como 
económicamente, un tremendo poder. La jerarquía mantuvo y abuso de su poder, 
olvidándose del propósito de Dios. Se aferraron tenazmente a sus cargos y 
persiguieron despiadadamente a cualquier oponente. Los líderes de la iglesia 
reclamaron la sucesión de los discípulos de Jesús, sin embargo no pudieron alzarse por 
encima de sus propios pecados. Él espíritu cristiano estaba absolutamente muerte en 
esos hombres.  
 Pero Dios tenía que seguir adelante. Nunca está satisfecho con menos que una 
respuesta completa. La iglesia necesitaba reformarse y así surgió la revolución 
religiosa. Martín Lutero lanzó la reforma protestante. Las llamas ingeniosas de 
insatisfacción se propagaron rápidamente por toda Europa, en un torbellino de revuelo 
contra la autoridad de la iglesia. Los protestantes demandaron la antigua iglesia de sus 
padres. A través de las regiones, gente justa se determinaron en liberarse de las viejas 
doctrinas y rituales. Querrían adorar a Dios, no a la iglesia. Revindicaron la igualdad a 
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la vista de Dios. Su deseo era comunicarse directamente con Dios. Ayudaron a Dios 
acercar el mundo paso a paso más a la meta última.  
Después, en Inglaterra, la gente protestó de nuevo contra la autocracia de la iglesia. 
Hubo un grito por la purificación de la iglesia de Inglaterra. Empezó el movimiento 
puritano, y se esparció incluso en medio de una gran persecución. Los nuevos 
buscadores eran una amenaza para los líderes religiosos establecidos, quienes usaron 
todo su poder para oprimir el nuevo movimiento. Pronto, los que realmente querrían la 
libertad de culto o bien huían o bien eran encarcelados. Su espíritu era fuerte pero no 
tenían suficiente poder para resistir ni sitio a donde ir. Por tanto, huyeron a Holanda. 
Pero con todo todavía buscaban un nuevo mundo, una nueva tierra y un nuevo cielo 
donde encontrar la libertad de venerar a Dios.  
  
  
  
Los padres peregrinos  
El continente de América debió haberles parecido atractivo a los que soñaban con un 
nuevo mundo. Pese a que era una tierra desconocida, prometía la libertad de culto que 
tanto anhelaban. Los puritanos se sintieron fuertemente impulsados a crear su propia 
comunidad. El continente de América parecía un lugar ideal y decidieron 
valientemente aventurarse. Se comprometieron a hacer el viaje peligroso cruzando el 
océano Atlántico. Arriesgaron sus vidas, encontrando el ímpetu en su fe, que era más 
fuerte que la vida misma.  
Pensad en ello; debían abandonar sus familias, sus familiares, sus entornos, y su país y 
dirigirse a una tierra desconocida. Dios era su única esperanza. En cada pasa que 
hacían dependían de Dios. Fue un largo viaje con muchas tormentas. Rezaron sin cesar 
a Dios. Sólo podían refugiarse en Dios. Si se enfermaban no tenían medicinas que 
tomar ni médicos que les curasen, se ampararon en Dios. Esos hombres y mujeres 
peregrinos estaban unidos a Dios, de esa manera sobrevivieron.  
Imaginaos estar totalmente en manos de Dios. ¡Qué fe tan extraordinario! Estoy 
seguro de que la fe de los padres peregrinos tocó el corazón de Dios. Cuando Dios se 
conmueve hace promesas, que cumplirá a toda costa. Dios resolvió dar a esas personas 
lo que más buscaban; la libertad de culto, y aún más que eso.  
Seguramente sabéis, como yo he aprendido, que Él Mayflower arribó en Plymouth 
rock, Nueva Inglaterra, en media del invierno. El mes de noviembre es bastante frío en 
Nueva Inglaterra. El destino de los recién llegados sólo podía ser hambruna, pues les 
quedaba pocas reservas de comida. Dado este hecho, realmente me inspiró saber que 
no tocaron el grano almacenado en la bodega del Mayflower pese a que morían de 
hambre. Guardaban el grano para poder sembrarlo la primavera siguiente. Esto era 
realmente es una muestra suprema de sacrificio. Prefirieron morir con esperanza 
puesta en el futuro a actuar en desesperación por un días más de vida. Los peregrinos 
vinieron a esta tierra llenos de esperanza y propósito. Sabían que salvaguardar este 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   390  

propósito era más importante que preservar sus vidas. Nada podría proporcionarles 
este tipo de coraje, de dedicación, este tipo de espíritu de sacrificio excepto su fe en 
Dios. Al arribar en Plymouth los 41 hombres que habían sobrevivido al viaje, se 
reunieron y organizaron sus ideas para el gobierno. Firmaron en consecuencia el 
tratado del Mayflower: “En el nombre de Dios, amen”. Es una historia realmente 
bonita. Este pequeño grupo partió de Europa con sus esperanzas puestas en Dios. Se 
enfermaron, murieron y sobrevivieron en Dios. Formaron su primer gobierno 
firmando los papeles oficiales con: “En el nombre de Dios”.  
El relato de los padres peregrinos americanos es único en la historia de Dios. Encaja 
en el patrón de la gente justa como Abraham, Isaac y Moisés. Esos peregrinos eran los 
Abrahames de la historia moderna. Por eso, aún después de firmar el tratado del 
Mayflower tuvieron que pasar muchas penalidades.  
  
Un invierno rompecorazones  
A lo largo del primer invierno en América, la populación de los resistentes 
supervivientes del Mayflower fue reducido en dos. Cada día el invierno trajo la 
separación dolorosa de un ser querido. Esos valientes pioneros murieron uno por uno. 
Sin embargo, sus vidas estaban centradas día y noche en la Voluntad de Dios. Dios era 
su único consuelo, su única esperanza y su única seguridad. Dios era su compañero 
principal. Aquí tenemos el ejemplo de un grupo excepcional y puro de gente de Dios. 
Desplegaban una fe tenaz, y Dios les daba coraje y fuerza. Nunca perdieron su 
confianza en Dios y su visión del futuro. Su objetivo al venir a América era construir 
una nación donde Dios puede morar donde pudieran ser verdaderamente compañeros y 
regocijarse en compañía de Dios. Todo esto estaba dentro de la providencia de Dios, 
porque Él necesita a una nación para la salvación definitiva y permanente del mundo.  
Otro milagro sobrevino a los peregrinos. Los indios, los habitantes indígenas de esas 
tierras, podrían haberles barrido de un plumazo cuando estaban tratando de supervivir 
y con la populación reducida a la mitad. Pero una vez más, Dios fue su escudo. El 
primer grupo con el que se toparon los supervivientes del Mayflower no eran hostiles. 
Los indios recibieron bien a los colonos. Si los colonos peregrinos hubieran sido 
destruidos en aquel momento, probablemente no habría una América para Dios. Dios 
intervino para salvaguardar a Su pueblo aquí en América. Esto es lo que yo creo, Dios 
querría que fundaran esa colonia y les dio una oportunidad. A medida que la colonia 
crecía y para ampliarlo los indios tenían que ceder tierras. Por supuesto, los nuevos 
americanos no eran los dueños originarios de estas tierras, lo eran los indios indígenas. 
A los ojos de los indios aquellos colonos debían ser invasores. ¿Por qué les dio Dios la 
gran oportunidad a los colonos? Aquí esta mí interpretación, Dios se puso de parte de 
los colonos americanos porque era parte de Su plan. Además, los colonos americanos 
cumplían los requisitos de Dios y realmente manifestaron una fe incambiable en Dios. 
Dios no podía remediar darles esa promesa y cumplirla.  
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La existencia del continente americano era acorde a la providencia de Dios. Dios tenía 
que construir una nación cristiana poderosa para Su trabajo futuro. Después de todo, 
América le pertenecía en primera instancia a Dios y luego a los indios. Es la única 
interpretación que puede justificar a los colonos peregrinos. El continente de América 
fue ocultado para un propósito especial y no fue descubierto hasta que llegara el 
momento apropiado. El pueblo de Dios llegó en el preciso momento. Vinieron para 
moldear la nueva forma de vivir. Su compañero principal era Dios. Dios participaba en 
todas sus labores, en casa, al cuidar de los hijos, al cultivar el campo, cocinando o 
construyendo. Un granjero que trabajaba en el campo con su hijo podía decirle: 
“Aremos el campo en nombre de Dios”. Vivían diariamente con Dios.  
Después de la visita de la primera primavera, limpiaron los campos, plantaron, 
cultivaron, y recogían la cosecha. Atribuyeron toda la cosecha a Dios. La linda 
tradición de acción de gracias se originó aquí. Al llegar el próximo invierno severo, lo 
primero que construyeron fue la iglesia. Rezaban a Dios a todas horas, por la noche, 
en la madrugada, por la mañana y por las tarde. Estoy seguro de que oraron de la 
siguiente manera: “Dios, querremos construirte un lugar que sea mucho mejor que Él 
viejo mundo. Querremos construirte un lugar donde Tú residas y seas el Dueño”.  
También tenían la visión futura de que esta nación cristiana podría hacer más bien al 
mundo que cualquier otra nación sobre la faz de la tierra. Estoy seguro que después de 
la iglesia construyeron una escuela. Querrían escuelas destacadas, mucho mejores de 
las que habían en el viejo mundo. Lo último en construir eran sus casa. Después de 
construir sus casas, las dedicaron a Dios. Esta es la historia de vuestros padres 
peregrinos. Sé, puedo visualizar la joven América en su hermosura, con Dios morando 
en todas partes. Dios vivía en la escuela, en la iglesia, en la cocina, en las calles, en 
cualquier asamblea o mercado.  
  
  
  
  
  
El nacimiento de América  
Tengo entendido que América se está acercando al 200 aniversario de su nacimiento. 
Estudiemos por tanto a la gente que lideró el movimiento de independencia americana 
en 1776. A los ojos de la corona británica esos luchadores por la libertad eran 
traidores. Pero Dios usó a esos traidores como sus instrumentos para concebir y crear 
mediante ellos la mejor nación en la faz de la tierra.  
George Washington, comandando en jefe del ejército continental, probó amargas 
derrotas en muchas de sus batallas. Cuando finalmente se enfrentó al último invierno 
en Valley Forge, estaba muy serio. Estoy seguro que George Washington oró de la 
siguiente manera: “Tú nos has sacado de la vieja Europa y nos has traído a este nuevo 
mundo, no quieres que repitamos la historia oscura y gris de Europa, nos has liberado 
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y nos has dado libertad. No quieres ver los mismos errores que en la vieja Europa. Te 
doy mí promesa. Construiré una nación bajo Dios”. George Washington hizo de su 
batalla la de Dios, y su victoria era para Dios.  
Sé que la victoria y la independencia americana surgieron porque Dios aceptó la 
oración de George Washington, así como las de otros muchos americanos. Dios sabía 
que Sus campeones trabajarían para Su nueva nación. Pero George Washington tenía 
las manos vacías, mientras que Él ejército británico lo tenía todo, poder, autoridad, 
tradición y armamento. Estaban orgullosos de sus fuerzas militares. El ejército 
continental americano carecía de municiones y tenía muy pocos soldados. George 
Washington tenía finalmente una sola arma; su fe en Dios. Creo que se puede 
comparar la situación de George Washington a la lucha entre David y Goliat. David 
ganó la batalla en el nombre de Dios. Ambos dejaron que fuera Dios quien venciera su 
enemigo. Cada uno pusieron todo su corazón, todo su ser, y su espíritu sacrificial en la 
batalla, y ganaron.  
 Es un hecho histórico que Dios nunca ha bendecido a Su pueblo en sus tierras natales. 
Dios los sacó de sus tierras natales y les asentó en una tierra ajena, y allí pueden ser la 
gente y la nación de Dios. Fiel a este patrón, los americanos viajaron con fe dejando 
atrás sus tierras natales, cruzaron el océano y recibieron la bendición de Dios en el 
nuevo mundo. Dios tenía un plan definido para América. Necesitaba que esa nación 
prosperase bajo su guía. Con Dios nada es imposible. De lo imposible la 
independencia de los EEUU se hizo realidad y sobre este fundamento, vino una gran 
prosperidad.  
El ejército británico luchaba por su rey. Para ellos, la corona británica era suprema. El 
ejército americano luchó por Dios, su único Rey, sólo Él era supremo. Fueron 
pioneros del nuevo mundo en nombre de Dios. A América se la llama “La tierra de las 
oportunidades”. Esta es la tierra donde se encuentras oportunidades en Dios.  
  
América como instrumento de Dios  
Lo más bonito que pueden ver los extranjeros cuando vienen a este país es su tradición 
cristiana. He escucha que Él congreso se reúne en oración a diario. Vuestro presidente 
jura su mandato con su mano sobre la Biblia. Un día visité una pequeña sala de 
oración en el Capitolio. Cuando vuestros líderes tienen que tomar una decisión sería, 
se reúnen en esta habitación, se arrodillan humildemente ante Dios y piden Su ayuda. 
Hay una vidriera colorida figurando a George Washington de rodillas en oración. Allí 
vi la grandeza de los EEUU. Desde las esferas más altos del congreso hasta las 
costumbres rústicas del campo se hacen evidentes, en cualquier parte de los EEUU, la 
dependencia en Dios.  
En esto los EEUU es una nación única. Incluso vuestro dinero, los billetes y las 
monedas, llevan una bella inscripción: “En Dios confiamos”. No hay otra nación que 
haga eso. ¿De quién es entonces ese dinero, es vuestro? No, es de Dios. Así lo dice 
cada billete o moneda. Sois los administradores en quien Dios ha depositado Su 
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riqueza. Si, esta nación no es de los americanos. Es de Dios. Una nación semejante no 
existe para sí misma, existe para el bien del mundo. Si, Los EEUU fue creada como 
una nueva nación cristiana con una nueva tradición. Las cadenas de las tradiciones 
viejas se cayeron en los EEUU: Debéis querer construir una nueva nación bajo la guía 
de Dios.  
El propósito de Dios es la salvación del mundo, de toda la humanidad. Sabiendo esto, 
hoy por hoy, no debéis pensar aquí en los EEUU, que poseéis las riquezas porque 
vosotros sois geniales. Debemos caer humildemente en la cuenta de que la bendición 
de Dios vino a los EEUU con el fin de que Dios pudiera usar esta nación y sus 
recursos como instrumento para salvar al mundo. ¿Querréis dejarle intentar acercarse a 
los países comunistas? ¿A los países en vías de desarrollo? Dios quiere que los EEUU 
sea Su base de operaciones, Su campeón. Los EEUU empezaron con ese espíritu 
desinteresado buscando el propósito de Dios. Los EEUU deben perseverar en ese 
mismo espíritu de sacrificio consumando su historia en la meta de Dios. ¡Entonces los 
EEUU permanecerán para siempre!  
Dejadme comparar dos ejemplos insólitos. La gente vino a Norte-América en busca de 
Dios y libertad de culto. El único motivo de los primeros colonos era Dios. Al venir a 
buscar a Dios, no sólo le encontraron a Él sino también riquezas y libertad. Al mismo 
tiempo otra gente se fue a América del Sur en busca de oro. América del Sur es fértil, 
no menos que Norte-América. Pero como la motivación de los colonos era el oro, no 
encontraron ni oro, ni Dios, ni libertad. Los países latino americanos siguen siento 
empobrecidos.  
América es el milagro de la historia moderna. En un espacio corto de tiempo habéis 
edificado la nación más poderosa en la historia. ¿Se realizó esta milagro sólo por 
vuestro duro trabajo? Ciertamente habéis trabajado duramente. Sin embargo, eso no lo 
explica todo. Si Dios no hubiera sido vuestro compañero principal, hubiera sido 
imposible crear los EEUU actuales. Dios quiere que los EEUU sepan que Él ha 
desempeñado un papel crucial su historia.  
Ha llegado el tiempo en que los Norte-americanos deben despertar. Dios mandó Su 
bendición y cumplió Su promesa sobre el fundamento de la devoción desinteresado de 
vuestros ancestros. Si traicionáis a vuestros ancestros o a Dios, entonces sólo le queda 
un camino a los EEUU, Él de la destrucción. Puesto que Él pilar de los EEUU es la fe 
en Dios, si se quita a Dios de la vida de los estadounidenses, vuestra nación perderá su 
protección y su decline será rápida.  
  
El comunismo y el mundo libre  
Recogemos lo que hemos sembrado. El mundo está actualmente dividido en dos 
campos y nos enfrentamos a una confrontación global. ¿Por qué ocurre este 
fenómeno? Jesús sembró la semilla de la historia. En concreto, su crucifixión fue la 
siembra. Dos ladrones fueron crucificados a lado de Jesús, una a la derecha, otro a la 
izquierda. Ya que Jesús se fue al cielo por medio de la crucifixión, volverá de la 
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misma manera. Las circunstancias rodeando la crucifixión de Jesús formó el modelo 
que se cosechará a escala mundial cuando vuelva. Ese tiempo ha llegado ahora.  
Somos conscientes de que hoy el comunismo es una fuerza muy grande en el mundo. 
Los comunistas dicen; “Dios no existe”. El mundo democrático dice: “Dios si existe”. 
¿Por qué en la política llamamos la facción democrática “derecha” y la facción 
comunista “izquierda”? ¿De dónde ha salido esta terminología? Hay un motivo último 
que se entiende desde la perspectiva histórica que estoy exponiendo.  
Se determinó realmente en el tiempo de la crucifixión de Jesús. El ladrón a la derecha 
de Jesús representaba el mundo democrático, y el de la izquierda el comunismo. El 
ladrón de la izquierda insultó a Jesús incluso en la cruz, diciéndole: “No eres tú el Hijo 
de Dios, sálvate a ti mismo y a nosotros”: (Luc. 23:39) Estaba diciéndole que si 
realmente era el Hijo de Dios, que bajara de la cruz y que se salve a sí mismo y a él. 
Jesús permaneció en silencio. No respondió a esa persona. Pero Él ladrón de la 
derecha defendió a Jesús. Le dijo a ladrón de la izquierda.” ¿Es que no temes a Dios tú 
que estás en el mismo suplicio? Nosotros estamos aquí en justicia, porque recibimos lo 
que merecen nuestras fechorías. Pero este no ha hecho nada malo.”. (Luc. 23:40-41) 
¡El hombre de la derecha mostró una fe asombroso! Se olvidó de su propia muerte y 
defendió a Jesús. Que acto más noble. Jesús le respondió: “Te aseguro que hoy estará 
conmigo en el paraíso”:  
En este momento el ladrón de la izquierda sembró la semilla para que Él mundo 
comunista de hoy, negador de Dios, apareciera. La semilla del mundo temeroso de 
Dios fue sembrado por el ladrón de la derecha. El mundo libre representa el ladrón de 
la derecha. Y América es el centro de esas naciones libres temerosas de Dios. América 
ha sido elegida como defensora de Dios mientras que los comunistas dicen al mundo”, 
Dios no existe”:  
Pueden los EEUU decirles a los comunistas.” ¿De qué estáis hablando? Claro que 
Dios existe. Dios vive aquí mismo entre nosotros”. ¡No! Los EEUU actuales están 
volviéndose egocéntrico y alegándose rápidamente de Dios. Parece que a los EEUU 
no le importa el resto del mundo. Pero debéis entregar a los EEUU al resto del mundo 
como el campeón de Dios. Los EEUU disfrutaron de su edad de oro cuando mandaba 
sus misioneros ayudando a la gente que moría de hambre. Se podía enfrentar al 
comunismo en aquel tiempo con una base fuerte.  
Pero ahora los EEUU está retirándose. Las tragedias que están ocurriendo en los 
EEUU y el mundo, como el asesinato de del presidente Kennedy y la muerte repentina 
de Hammerskyold de los EEUU, ambos en la misma década, no son por casualidad. Él 
espíritu de los EEUU esta declinando a partir de entonces. A menos que los líderes de 
este país viven acorde a la misión encomendado por Dios, os azotarán muchos 
problemas. Dios empieza a abandonar este país. Esta es la advertencia de Dios.  
  
La advertencia de Dios.  
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En nuestro tiempo, todos los cristianos deben ser campeones del mundo, destinados a 
cumplir el papel de ladrón de la derecha par Dios. Los cristianos deben estar 
dispuestos a luchar por la salvación del mundo. Pero los cristianos están, hoy por hoy, 
demasiado preocupados en enfatizar los intereses particulares de sus distintas 
denominaciones. Debemos unirnos al Señor de la Segunda Venida. El fin del mundo 
significa que está cerca la llegada del Señor de la Segunda Venida. Él debe tener una 
base en alguna parte, un fundamento sobre la cual empezar su misión. Los EEUU 
deben ser esa base, pero los EEUU están sumergidos en tremendas tribulaciones.  
Cuando vine por primea vez a los EEUU; fui a Nueva York y me paré en la 5ª 
Avenida en la hora punta. Las lágrimas brotaron de repente de mis ojos. No quite ojo a 
las maravillas del Empire State Building y las torres gemelas, los edificios más 
elevados del mundo, y me pregunté ¿: “Vive Dios en esos edificios”?  
Nueva York se está convirtiendo cada vez más en una ciudad sin Dios. Es la ciudad 
del crimen. Esta bella ciudad se está derrumbando. Puedo ver tanta inmoralidad y 
tantas señales de declive en esta ciudad. Lo que he visto durante la hora punta era 
chocante. Eran tantas cosas intolerables a los ojos de Dios.  
Le pregunté a Dios: “¿Para esto has bendecido a los EEUU”? Sé que Dios quiere que 
prevalezca Su espíritu en esos rascacielos. Él quiere ver a jóvenes repletos de 
entusiasmo por Dios y por su amor a otras personas. Para glorificar a Dios no es 
preciso ellos grandes rascacielos ni un coche último modelo. Incluso si tú altar es sólo 
una roca, si realmente derramas todas tus esperanzas y tus lágrimas en servicio a Dios, 
Él estará contigo. Puede ver como Dios está abandonando esta gran ciudad de Nueva 
York. Esta ciudad se está convirtiendo en la ciudad del mal.  
 Se conoce a los EEUU como el horno de fundición donde todas las nacionalidades, 
colores creencias se funden una nueva raza. Los elementos se fundir con calor. ¿Sabéis 
quien aportó el calor para los EEUU? El calor fue Dios. Sin Dios nunca podríais haber 
fundido a vuestra gente. Los EEUU sólo han podido lograr este hermanamiento 
gracias al espíritu cristiano pero si empezáis a perder este fundamento, la moral 
americana se debilitará. Hay muchas señales del declive de América. ¿Qué tal la 
juventud americana? ¿Qué os parece los problemas de la droga y la delincuencia 
juvenil? ¿Y qué hay de las ruptura de vuestras familias? He escucha que tres de cada 
cuatro matrimonios acaban en divorcio en los EEUU: El gobierno estatal de california 
está expidiendo más certificados de divorcio que de matrimonios.  
¿Y qué me decís de los problemas raciales y la amenaza del comunismo? ¿Y la crisis 
económica? ¿Por qué ocurren todos esos problemas? Son las señales de que Dios está 
abandonando este país. Puede leer los signos que dicen: “Dios está dejando los EEUU 
ahora”. Dios se está yendo de vuestras sociedades. Si esta tendencia continua, en muy 
poco tiempo Dios no estará más con vosotros. Dios está abandonando vuestras 
escuelas, vuestros hogares, Dios está yéndose de losa EEUU. Hay muchas señales de 
ateísmo en esta nación que una vez estuvo centrado en Dios. Sólo una sociedad 
incrédula puede aprobados muchas de las leyes decretadas. Hubo un tiempo en que las 
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oraciones eran el pan de cada día en los EEUU. Hoy en día ya no se escuchan 
oraciones sen las escuelas americanas.  
  
Una renovación espiritual  
Quizás os gustaría preguntarme: “¿Quién eres tú para decir esas cosas a la gente 
americana”? Entonces, si alguien está dispuesto a responsabilizarse por este país que 
levante la mano. Los últimos diez años el espíritu de las iglesias americanas ha 
declinado. Las iglesias americanas se están convirtiendo en residencias de ancianos. El 
futuro de los EEUU depende sus jóvenes, y las iglesias americanas están fallando en 
inspirarles. Necesitamos una revolución espiritual en los EEUU. Una revolución del 
corazón debe venir a los EEUU. El individualismo debe conectarse con la ideología 
centrada en Dios. ¿Quién va hacerlo? ¿Quién va a iluminar los corazones de los 
jóvenes? ¿Lo hará el presidente? ¿Lo harán los hombres de negocios adinerados? ¿Lo 
harán las iglesias?  
Sé que Dios me ha enviado a los EEUU. No he venida a los EEUU para vivir 
lujosamente. ¡De ningún modo! No he venido a los EEUU para satisfacer mis 
objetivos personales, sino porque Dios me ha mandado aquí. Dios ha trabajado 6.000 
años para construir esta nación. El futuro del mundo entero está en las manos de los 
EEUU. Alguien debe venir a los EEUU y evitar que Dios se vaya de este país.  
Mis seguidores en Corea me despidieron con lágrimas. Sé que quedan mucho por 
hacer en Corea. Pero si sólo trabajo con Corea la salvación mundial se retrasaría. Los 
EEUU debe ser el campeón de Dios. Yo vengo de Corea y al igual que mucha gente 
en la historia de la providencia, he dejado atrás a mí país No he venido a este país para 
hacer dinero. A llegar a los EEUU he dedicado mí fortuna, mi familia y toda mi vida 
por esta nación. Vine a un nuevo país donde servir la voluntad de Dios.  
Debemos ser humildes. A partir de ahora debemos iniciar el mayor movimiento jamás 
existido en la tierra, que retorno a Dios a Su hogar. Todo el orgullo, vuestra riqueza, 
vuestros coches, y vuestras ciudades grandes son como polvo sin Dios. Debemos traer 
a Dios de vuelta al hogar. Debéis empezar a trabajar para el propósito de Dios en 
vuestras casas, en las iglesias, en las escuelas, y en vuestra vida nacional. Hagamos 
que Dios vuelva y que Su presencia en los EEUU sea una realidad viva.  
He iniciado un movimiento de jóvenes que probablemente sea la única de su género en 
toda la historia de los EEUU. En un nuevo movimiento de peregrinos. ¿Os parece 
extraño que un hombre de Corea este iniciando un movimiento de jóvenes para Dios? 
El médico que viene a vuestra casa cuando un miembro de vuestra familia enferma, es 
de fuera. Dios obra de manera anormal para realizar Su Voluntad. Cuando hay un 
incendio en vuestra casa, los bomberos vienen de fuera. Si nadie en los EEUU puede 
satisfacer vuestras necesidades, entonces no hay ninguna razón para que alguien de 
fuera cumpla ese papel. Los EEUU pertenecen a los que más lo aman.  
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La calidad de fe  
El número de la populación cristiana en los EEUU por sí sólo no impresiona. No se 
puede impresionar a Dios con números, sólo con fe ardiente. El listón lo ha puesto 
Abraham con la calidad de su fe. ¿Cuántos cristianos americanos están realmente 
llorando de fervor por Dios? ¿Cuántos cristianos americanos realmente sienten que Él 
trabajo de Dios es el suyo propio? ¿Cuántos están dispuestos a morir por Dios?  
Alguien debe empezar, y ahora. Alguien debe comenzar aunque sea bajo persecución. 
Alguien debe sacrificarse por la Voluntad de Dios y hacer que Dios vuelva al hogar. 
Debemos llenar nuestras iglesias con una fe ferviente, debemos crear nuevos hogares 
donde nuestras familias sean realmente felices. Y finalmente debe desembocar en una 
nueva sociedad, una nueva nación espiritual donde Dios pueda morar. ¡América debe 
superarse a sí misma! Es la única manera para que esta nación sobreviva. Lo sé con 
claridad. Es la Voluntad de Dios. Por eso he venido a los EEUU como una voz que 
clama en el desierto en el siglo veinte.  
En las últimas semanas, particularmente los últimos días, nuestra gente de unificación 
ha saludado a cada uno de vosotros, y no sólo una dos o tres veces. Estoy seguro de 
que estáis realmente cansados de ellos. Pero poneros en su piel. ¿Por qué lo están 
haciendo? ¿Consiguen algún beneficio material? El 85% de nuestros jóvenes en 
nuestro movimiento son licenciados. Son capaces de ganar cientos de miles de dólares 
al año, pero en lugar de eso van a las calles a pediros que asisteis a estas conferencias. 
Son tan compasivos en su corazón. Sólo tiene una meta; quieren salvar a los EEUU. 
Quieren que Dios vuelva a los EEUU y saben que si sirven al mundo salvarán a los 
EEUU.  
Esa juventud está aquí para reavivar el espíritu de los EEUU. Los EEUU tienen una 
excelente tradición. Lo única que debéis hacer es reanimarlo. Necesitamos un nuevo 
movimiento de peregrinos con una nueva visión. Es inevitable, puesto que Dios no le 
deja otra alternativa a los EEUU. No podemos otra dirección a tomar. Ha llegado el 
nuevo movimiento peregrino, no sólo para los EEUU, sino para todo el mundo. En 
otras palabras, Él movimiento por la salvación mundial debe empezar en este país. Los 
EEUU son la base y cuando ella cumpla su misión, serán bendecidos eternamente.  
Esta es la esperanza de Dios para América. Es la esperanza ardiente de Dios para 
vosotros. En cuanto a mí, he hecho un convenio con la gente joven de los EEUU que 
vamos a luchar juntos con Dios en esta gran cruzada. Quiero que os unáis, que apoyéis 
a estos jóvenes. No hay otro lugar a donde ir. Cuando traigáis a Dios de vuelta a 
vuestros hogares, estarán a salvo. Los problemas de la delincuencia juvenil serán 
resueltos. No hay mejor respuesta que Dios para el problema racial. El comunismo no 
será una amenaza cuando Dios sea real. Dios incrementará vuestra riqueza. Es la única 
manera en que los EEUU puede salvarse a sí misma.  
Este es mi deseo profundo, desde el fondo de mi corazón, que los EEUU vean el día 
glorioso de innovación. Por esta razón he venido a hablaros con esperanza para los 
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EEUU. Realmente aprecio a cada uno por haber venido esta noche a escuchar 
atentamente. Que Dios bendiga vuestros hogares y vuestro trabajo.  
Muchísimas gracias.  
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1973.10.28 - El Futuro Del Cristianismo 
28 de octubre, 1973 

 
Esta noche voy a hablar acerca de nuevas revelaciones de Dios que es muy vital que 
todos los cristianos comprendan. Mencionaré frecuentemente al pueblo escogido de 
Israel. Estoy seguro que hay muchos cristianos y judíos en la audiencia. Amo 
profundamente a los hermanos y hermanas cristianos y tengo en alta estima al pueblo 
judío. Os pido que comprendáis que lo que diré no refleja en ningún modo mis 
sentimientos personales. Sólo estoy dando testimonio de la verdad.  
A veces dar testimonio de la verdad es una tarea dolorosa. Sin embargo, es una misión 
que debo cumplir. El contenido de mi mensaje de esta noche puede ser contrario a 
vuestras ideas previas. Algunas cosas pueden ser muy nuevas para vosotros. Os pido 
que penséis seriamente en lo que vais a oír.  
A no ser que tuviera algo nuevo que revelar, no vendría aquí a hablaros en absoluto. 
¿Para qué venir sólo a repetir las cosas que ya sabéis? Me gustaría que vosotros y yo 
pasáramos este tiempo juntos sin prejuicios para que Él espíritu de Dios pueda 
hablarnos directamente en nuestros corazones. Jesús enseñó en el Sermón de la 
Montaña:  
"Bienaventurados los pobres de espíritu, porque de ellos es el Reino de los Cielos."  
"Bienaventurados los mansos, porque Ellos poseerán en herencia la tierra."  
"Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque Ellos serán 
saciados." (Mat. 5; 3, 4,  
6)  
Esta noche os pido humildemente que seáis pobres en espíritu; os pido que seáis 
mansos y os pido que lleguéis a ser aquellos que tienen hambre y sed de justicia. 
Entonces todos veremos el reino de los cielos y nos sentiremos satisfechos. 
Empecemos.  
Los cristianos y el cristianismo tienen que cruzar una colina final. Las profecías 
bíblicas dicen que los cristianos deben pasar por el fin del mundo y enfrentarse al 
Juicio del fuego en el día grande y terrible del Señor. La Biblia dice que vamos a ver 
muchos fenómenos extraordinarios, en el cielo y en la tierra, cuando el fin esté cerca.  
Cuando Jesús prometió su Segunda Venida, inspiró un sentimiento de gran 
inminencia. Desde los días en que Jesús ascendió al cielo, los cristianos han estado 
esperando su vuelta a la tierra. Durante los últimos 2.000 años de historia ha sido la 
esperanza de todos los cristianos ver a Cristo en su llegada. Pero este extraordinario 
acontecimiento nunca ha ocurrido. Mucha gente se cansó de esperar. Algunos 
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finalmente decidieron que esta Segunda Venida no ocurriría literalmente. Llegaron a 
pensar: "Sólo es uno de los métodos de Dios para mantenernos alerta."  
Esta noche debemos aclarar el significado del fin del mundo tal como la Biblia lo 
profetiza. Debemos también saber cómo aparecerá el Señor cuando vuelva en la 
consumación del tiempo. Ante todo debemos comprender que Dios no creó el mundo 
para que acabara. Él siempre pensó en un mundo de bondad que durara para siempre. 
Un Dios que no crea para la eternidad no puede ser un Dios todopoderoso. Sin 
embargo, Él mundo presente debe terminar, debido a que la caída del hombre inició 
una historia de mal. El fin del mundo es necesario debido a que no hemos realizado el 
mundo de bondad pensado por Dios. En vez de llegar a ser hijos de la bondad hemos 
llegado a ser en realidad criaturas del mal.  
Adán y Eva cayeron en el Jardín del Edén. En este tiempo aún no podían comprender 
claramente la voluntad de Dios. Cayeron en un estado de confusión y escogieron el 
camino equivocado. Se encontraron en la alternativa de obedecer a Dios, que los 
hubiera llevado a un mundo bueno, u obedecer a Satán, que de hecho causó su caída. 
Entre estas dos claras oportunidades escogieron la equivocada. Ellos trajeron el mal al 
mundo. La intención original de Dios era crear un mundo ideal, un mundo bueno y 
próspero que Él había determinado que iba a durar por la eternidad. Pero Él hombre 
cayó, Él mundo bueno de Dios acabó abruptamente y la historia humana empezó en 
una dirección equivocada.  
La historia de la humanidad es por lo tanto la historia del mal. Dios sembró una buena 
semilla, y Él pensaba colectar una buena cosecha. Pero Satán le robó Su cosecha antes 
de que hubiera madurado y recogió una cosecha del mal. La historia humana es una 
cosecha de cizaña.  
¿Qué significa entonces el fin del mundo? ¿Qué es lo que va a acabar? El mal va a 
acabar. Dios pondrá fin a todo mal. A partir del nuevo comienzo de Dios vendrá una 
nueva oportunidad para el hombre. Y el bien que Dios pensó en Su ideal original 
podrá ser una realidad.  
En el Jardín de Edén, Él hombre cayó en el mal en vez de desarrollar su bondad. El 
hombre fue subyugado por Satán y llegó a ser el hijo del pecado. Por lo tanto la Biblia 
dice: "Vuestro padre es el Diablo." (Juan 8, 44). Si la caída del hombre no hubiera 
ocurrido, entonces el verdadero gobernante de este mundo sería Dios. Pero Él no es 
hoy el Rey de este universo debido a que Satán está sentado en el trono de Dios. Dios 
tiene que cambiar todos los resultados de la caída del hombre antes de que Él pueda 
reinar verdaderamente sobre el mundo.  
Ahora os daré una clara definición del fin del mundo. El fin del mundo es el momento 
en la historia cuando Dios acaba con el mal y empieza Su nueva era. Es el tiempo de 
cruce entre la vieja historia del mal y la nueva historia del bien.  
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A la luz de esta definición; ¿por qué la Biblia predice extraordinariamente fenómenos 
celestiales como señales del fin del mundo? ¿Ocurrirán realmente estas cosas 
predichas? La Biblia dice:  
"Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, Él sol se oscurecerá, la 
luna perderá su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las potencias de los cielos 
serán conmovidas." (Mat. 24:29)  
¿Qué significa esto? ¿Qué debemos esperar?  
Ante todo, por favor, tened la seguridad de que estas cosas no ocurrirán literalmente. 
Dios no destruirá nada en el universo.  
Dios a menudo expresa su verdad en símbolos y parábolas, y estos versículos bíblicos 
se cumplirán simbólicamente. Segundo, Dios, no tiene ninguna razón para destruir el 
universo. No es el universo, sino el hombre el que ha cometido el pecado. Sólo el 
hombre se desvió del plan original de la creación de Dios. ¿Por qué debería Dios 
destruir los animales, las plantas o cualquier cosa en la creación que cumplieron el 
propósito que Él pensó para ellas? Dios no destruiría estas cosas inocentes.  
La Biblia, por lo tanto, dice: "Una generación va, otra generación viene; pero la tierra 
permanece para siempre." (Ecle 1: 4). Pero en Apocalipsis leemos: "Luego vi un 
nuevo cielo y una nueva tierra; porque Él primer cielo y la primera tierra 
desaparecieron." (Ap. 21: 1). Ese nuevo cielo y nueva tierra se refiere a la llegada de 
una nueva historia de Dios, un tiempo de nuevo dominio. Después de que compráis 
una casa, ¿no os cambiaríais con vuestra familia y vuestras posesiones: Entonces diréis 
que tenéis un nuevo hogar, y vosotros sois el nuevo señor de la casa. Del mismo 
modo, cuando los hombres de Dios ocupen este universo, llegará a ser un nuevo cielo 
y una nueva tierra.  
Sabemos que cuando el invierno termina, la primavera comienza. Pero, ¿podemos 
decir exactamente en qué momento comienza la primavera? ¿Quién puede señalar el 
instante exacto de transición? No podéis saberlo debido a que Él paso de una estación 
a otra toma lugar imperceptiblemente, silenciosamente. El fin del invierno es similar al 
comienzo de la primavera: no hay ningún momento discernible de transición.  
¿En qué momento el viejo día acaba y el nuevo día comienza? Aunque Él cambio 
ocurre en la oscuridad, no hay duda de que pasamos de un día al otro. El cambio es 
imperceptible al principio, pero es inevitable e irrevocable. Aunque tres billones de 
personas viven en la tierra, ninguna puede señalar el momento exacto en el que 
ocurren las cosas. Pero Dios sabe cuándo pasa el invierno y comienza la primavera, y 
Dios sabe cuándo la noche se abre al día. Y Dios puede señalar la transición de la 
nueva historia.  
Nuestra entrada en la nueva historia es como un glorioso amanecer surgiendo de la 
más oscura noche. El punto de cruce entre el bien y el mal no es evidente. No lo 
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advertiréis cuando ocurra, pero tendrá lugar definitivamente. Tan seguro como que Él 
sol saldrá mañana.  
Entonces ¿cómo podemos saber que Él fin se está aproximando? Dios no ocultará este 
momento al hombre; Él no juzgará de repente al mundo sin ninguna advertencia Dios 
anunciará la llegada del día grande y terrible a través de Sus profetas. Amos 3:7 dice: 
"No, no hace nada el Señor Yahvé sin revelar su secreto a sus siervos los profetas." 
Dios escoge a Sus instrumentos y a través de ellos anuncia Su plan. Esto ha ocurrido a 
lo largo de la historia bíblica.  
La persona que sea escogida como el profeta de Dios debe ser uno de los que vivan en 
nuestro mundo malo. Pero debe ser un hombre de fe que pueda demostrar que es digno 
de ser usado por Dios. Debe mostrar una fe absoluta. Para hacer esto debe abandonar 
todo éxito mundano y separarse completamente de este mundo malo. Debe purificarse 
cortando todas las ataduras malas. No será popular en el mundo malo. Dios es el bien 
absoluto y por lo tanto es exactamente lo opuesto del mal. Por esto, Él mal siempre 
persigue al hombre de Dios.  
Noé fue un hombre así escogido por Dios y despreciado por el mundo malo. Dios 
instruyó a Noé para que construyera un barco.  
Él mandó a Noé a la cima de una montaña en vez de abajo a la ribera de un río o a la 
orilla del mar. El mandato de Dios era tan ridículo a los ojos del mundo malo que 
mucha gente se reía de Noé: Él fue ridiculizado, no porque la gente pensara que era un 
hombre particularmente curioso, sino porque siguió las instrucciones de Dios con una 
fe completa: Los ojos del mundo no pudieron comprender el camino de Dios. De esta 
manera, con tales inadmisibles instrucciones, Dios pudo probar la fe del hombre que 
había escogido como su campeón. Esto es lo que ocurrió en los días de Noé.  
Y en los tiempos de Abraham no fue diferente. Dios llamó a Abraham, Él hijo de un 
fabricante de ídolos y le mandó, " ¡Abandona tu casa enseguida!" Dios no permite 
ningún compromiso. Dios toma una posición en la cual el mal tiene que ser 
completamente negado. De ninguna otra forma puede empezar el bien.  
Dios ha dicho que Él empezará con una nueva historia, en la cual ningún elemento del 
mal permanecerá. Dios pide una completa respuesta del hombre. Aquellos que siguen 
la dirección de Dios deben empezar con una negación absoluta del mundo malo. Por 
esto Jesucristo enseñó: "El que encuentre su vida, la perderá; y el que pierda su vida 
por mí, la encontrará.” (Mat. 10: 39) También dijo: "los enemigos del hombre serán 
los de su casa." (Mat. 10: 36).  
Podéis preguntar, ¿qué clase de mensaje es este? Este es el modo de actuar de Dios, 
escoger a su propio pueblo y ponerles en una posición en la que serán rechazados por 
el mal. De otra manera, Su campeón no puede hacer nada bueno para Dios. Desde el 
punto de vista del criterio de Dios, entonces, los cristianos modernos han estado 
teniendo un tiempo muy fácil. Esto es muy extraño, debido a que no hay señalado en 
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las enseñanzas cristianas ningún cambio fácil. Me pregunto cuántos cristianos están 
realmente preocupados en seguir el camino de Dios. La petición de Dios es absoluta; 
no permite ninguna postura intermedia.  
¿Cómo podemos, entonces, conocer claramente el camino de Dios? Examinemos la 
historia de la providencia de Dios. Hoy día estamos anticipando el fin del mundo. Dios 
ha hecho intentos previos de terminar cortar el mundo. Por ejemplo, en el tiempo de 
Noé: Aquello fue una encrucijada en la historia, pues Dios quiso traer un fin del mal y 
comenzar con el mundo del bien. Noé era la figura central escogida en la dispensa de 
Dios. Para comprender mejor la misión de Noé y el significado del fin del mundo, 
necesitamos conocer más ampliamente cómo empezó la historia del mal.  
En el jardín del Edén, Dios dio a Adán y a Eva un mandamiento. Este mandamiento 
era la palabra de Dios. Entonces Satán se aproximó y les tentó con una mentira. Y esta 
mentira era la palabra del mal. Adán y Eva estaban ante la opción de escoger entre las 
dos palabras: La verdad estaba en un lado y la mentira en el otro. Ellos escogieron la 
mentira.  
Debido a que este fue el proceso de la caída del hombre, en el fin del mundo Dios dará 
la verdad a la humanidad. Las palabras de Dios vendrán a través de Su profeta. 
Cuando el hombre acepte la palabra de Dios entonces pasará de la muerte a la vida, 
porque la verdad trae la vida. El hombre ha muerto en la mentira, y en la verdad 
nacerá de nuevo.  
Por tanto, Él juicio viene por la palabra. Estas palabras del juicio de Dios serán 
reveladas por Sus profetas escogidos. Este es el proceso de acabar con el mundo. 
Aquellos que obedezcan y escuchen la nueva palabra de verdad tendrán vida. Aquellos 
que nieguen la palabra de Dios continuarán viviendo en la muerte.  
Dios escogió a Noé para proclamar la palabra. El anuncio de Noé era: "El diluvio va a 
venir, la salvación es el arca." La gente podría haberse salvado escuchando las 
palabras de Noé. Sin embargo, la gente trató a Noé como si fuera un loco, y ellos 
murieron debido a que se opusieron a la palabra de Dios. Según la Biblia, sólo las 
ocho personas de la familia inmediata a Noé llegaron a ser pasajeros del arca. Sólo 
estos ocho creyeron y sólo estos ocho se salvaron.  
Dios le había dicho a Noé, "He determinado poner fin a toda carne; porque la tierra 
está llena de violencia a causa de ellos; y he aquí que ya les destruiré con la tierra" 
(Gen. 6: 13) ¿Ocurrió esto realmente? Sabemos que la gente mala pereció, pero ¿fue 
demolido el mundo físico en este proceso? No, este pasaje no se cumplió literalmente 
y Dios no destruyó la tierra. Dios erradicó a la gente y destruyó la mala soberanía, 
dejando sólo a la gente buena de la familia de Noé. Esta fue la manera en que Dios 
empezó a restaurar el mundo original de bondad a través de Noé.  
Si Dios hubiera consumado completamente Su restauración en ese tiempo, entonces 
no hubiéramos oído nada más acerca del fin del mundo. Una vez que se realiza el 
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mundo perfecto del bien, no es necesario otro fin del mundo. Entonces nada podría 
interferir en la soberanía eterna del reino perfecto de Dios.  
Pero precisamente el hecho de que hoy anticipemos el fin del mundo es una prueba de 
que Dios no tuvo éxito en el tiempo de Noé. Lo que ocurrió a Noé después del diluvio 
debería ser completamente explicado, pero no tengo tanto tiempo en mi discurso de 
esta noche. Acortando la historia, una vez de nuevo, Él pecado se introdujo en la 
familia de Noé a través de su hijo Cam. El juicio del diluvio fue así anulado y la 
historia humana del mal continuó hasta el tiempo de Jesucristo.  
Con la llegada de Cristo, Dios de nuevo intentó acabar con el mundo. Jesús vino a 
iniciar el nuevo Reino de los Cielos en la tierra. Así pues, las primeras palabras que 
Jesús habló fueron: "Arrepentíos, porque Él Reino de los Cielos está cerca." No cabe 
duda de que Él tiempo del ministerio de Jesucristo era el fin del mundo. Ese día 
grande y terrible fue profetizado por Malaquías, unos 400 años antes del nacimiento 
de Jesús:  
Porque ya viene el Día, abrasador como un homo; todos los arrogantes, todos los 
impíos, no serán entonces más que paja; el día que viene los abrasará, dice Yavé 
Sebaot, hasta no dejar de ellos ni raíz, ni rama. (Mal. 3: 19)  
¿Fue hecho el juicio de Jesucristo por fuego literal? ¿Vino el día en el tiempo de Jesús 
en el cual todas las cosas se convirtieron literalmente en cenizas? No, sabemos que no 
fue así. Ya que estas cosas profetizadas no ocurrieron literalmente en ese tiempo, 
algunas personas dicen que tales profecías deben referirse al tiempo del Segundo 
Adviento. Pero no puede ser así.  
Juan Bautista vino al mundo como el último profeta, Jesús dijo: “Porque todos los 
profetas y la ley hasta Juan profetizaron." (Mat. 11: 13). La llegada de Juan Bautista 
debería haber puesto fin a las profecías de la Ley de Moisés. Esto es lo que Jesús dijo 
que ocurriría. El propósito de todas las profecías antes de Jesús era preparar el camino 
de su venida e indicar lo que tenía que cumplirse en el tiempo de su venida. Estas 
profecías no son para el tiempo del Señor del Segundo Adviento. Dios mandó a Su 
hijo al mundo, con la intención de que se cumpliera una salvación perfecta y completa. 
La Segunda Venida será necesaria sólo porque no se pudo cumplir todo en el tiempo 
de la primera venida.  
Entonces, ¿por qué fue el tiempo de Jesús el fin del mundo? Ya sabemos la respuesta. 
Es porque Jesús vino a acabar con la soberanía del mal y establecer la soberanía de 
Dios sobre la tierra. Esto fue el fin de la era del Antiguo Testamento y el comienzo de 
la Era del Nuevo Testamento. Jesús trajo las palabras de la nueva verdad.  
¿Cómo recibió el pueblo el evangelio que él trajo? Los judíos creyentes acusaron a 
Jesús y le crucificaron. Eran prisioneros de la letra del Antiguo Testamento y no 
pudieron percibir el espíritu de Dios en la nueva verdad. Es una ironía que Jesús 
muriera víctima precisamente de las profecías que testificaban de él como el Hijo de 
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Dios. Por la letra de la Ley Mosaica fue juzgado como un criminal. El pueblo 
ciegamente lo clavó en la cruz.  
En el tiempo de Jesús muchas personas cultas, muchos directores de las iglesias y 
mucha gente prominente en la sociedad que estaban muy bien versados en la Ley y los 
profetas, estaban esperando al Mesías. ¡Qué felices se hubieran sentido al ver a su 
Mesías recitándoles exactamente el Antiguo Testamento, sílaba por sílaba, palabra por 
palabra! Pero Jesús no vino a repetir la ley de Moisés. El vino a pronunciar una nueva 
ley de Dios. El pueblo se equivocó totalmente. Y Jesús fue acusado. El pueblo de 
Israel le dijo: "No te apedreamos por las obras buenas, sino por blasfemia: y porque 
siendo tú, como eres, hombre, te haces Dios." (Juan 10:33)  
La Biblia dice: "Entonces le llenaron de maldiciones, y le dijeron: Tú seas su 
discípulo: que nosotros somos discípulos de Moisés. Nosotros sabemos que a Moisés 
le habló Dios: más este no sabemos de dónde es." (Juan 9: 28, 29) Esta fue la manera 
en que consideraron a Jesús. Aquellas personas que obedecían diligentemente la letra 
de la Ley de Moisés desobedecieron a Jesucristo. Los más devotos creyentes judíos 
fueron los primeros en ser juzgados por Jesús y arrojados al fuego que no se extingue.  
Ahora en este momento, me gustaría aclarar el significado del "Juicio por fuego".  
Leemos en el Nuevo Testamento: "Los cielos ardiendo se disolverán y los elementos 
abrasados se derretirán." (II Pedro 3: 12). ¿Cómo pueden ser verdad estas fantásticas 
profecías? ¿Ocurrirá literalmente? No, estos pasajes tienen un significado simbólico. 
Dios no destruirá Su tierra, Sus estrellas y toda la creación sin realizar Su ideal sobre 
la tierra. Si Él lo hiciera, entonces llegaría a ser un Dios derrotado. Y quién sería Su 
vencedor? Sería Satán. Esto no puede ocurrirle nunca a Dios.  
Incluso en nuestro nivel humano, una vez que nos determinamos a hacer algo, no 
paramos hasta que vemos su realización. Cuanto más Dios todopoderoso querrá 
cumplir Su voluntad. Cuando Dios habla del juicio por fuego en la Biblia, no quiere 
decir que Él llevará a cabo el juicio por llamas. Su significado es simbólico.  
Consideremos otro pasaje bíblico que habla de fuego. Jesús proclamó: "He venido a 
prender fuego en la tierra; y ¡cuánto deseo que ya arda!" (Lucas 12: 49) Arrojó Jesús 
literalmente llamaradas de fuego? Naturalmente que no.  
Él fuego en la Biblia es simbólico. Significa las palabras de Dios. Por esto en Santiago 
3: 6 se dice:  
"La lengua es un fuego". La lengua habla la palabra y la palabra viene de Dios. El 
mismo Jesús dijo:  
"El que me rechaza y no recibe mis palabras, ya tiene quien le juzgue; la palabra que 
yo he pronunciado, esa la juzgará en el último día." (Juan 12; 48)  
En la sociedad contemporánea, la palabra del tribunal ejecuta el juicio. La palabra es 
la ley. En este universo, Dios está en la posición de juez. Jesús vino como el abogado 
con la autoridad de oponerse a Satán, Él acusador del hombre. Satán acusa al hombre 
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con sus palabras, pero estas son falsos cargos. Jesús lucha por la causa de los creyentes 
y su criterio es la palabra de verdad. Dios pronuncia la sentencia: Su amor es el 
criterio y el amor es Su palabra. No hay diferencia entre los tribunales terrenos y los 
tribunales celestiales, ambos resuelven sus problemas por palabras, no por fuego.  
Así que Él mundo no será quemado por Él fuego cuando sea juzgado. La Biblia dice, 
"El Señor Jesús le matará, (al Impío), con el aliento de su boca." (IITos. 2:8). La 
palabra de Dios es el aliento de su boca. Jesús vino a matar al impío con las palabras 
de Dios, y "Herirá la tierra con la vara de su boca y con el aliento de sus labios matará 
al impío." (s. 11: 4). ¿Qué es entonces la "vara de su boca"? Tomamos este símbolo 
para significar su lengua, a través de la cual habla las palabras de Dios.  
Resolvamos este punto completamente. Miremos cuando Jesús estaba instruyendo al 
pueblo: "Verdaderamente, os digo: El que escucha mi palabra y cree en el que me ha 
enviado, tiene vida eterna, y no está sujeto a juicio, sino que ha pasado de la muerte a 
la vida." (Juan 5: 24). Los hombres pasan de la muerte a la vida por las palabras de 
verdad. Dios no mandará al Mesías para quemaros. Él no mandará al Mesías para 
poner fuego a nuestras casas o destruir nuestra sociedad. Pero si rechazamos la palabra 
de Dios hablada por el Señor, no tenemos otra opción excepto ser condenados por el 
juicio. Esta es la razón por la cual la palabra trae el juicio.  
En el comienzo Dios creó al hombre y al universo por Su palabra: el Logos. El hombre 
negó la palabra de Dios y cayó. La muerte espiritual ha reinado desde entonces. A 
través de Su obra de salvación, Dios ha estado recreando al hombre. El hombre cayó 
por desobediencia a la palabra de Dios, y el hombre deberá ser recreado por la 
obediencia a la misma palabra de Dios. La palabra de Dios es dada por el Señor. 
Aceptar la palabra trae vida sobre la muerte.  
Tal muerte es el infierno en el cual vivimos. Así pues, la palabra de Dios es el Juez, y 
ello os ocasionará un efecto más profundo que las más ardientes llamas.  
Ahora en este momento podemos examinar otro punto importante. ¿Qué hubiera 
ocurrido Si Él pueblo de Israel hubiera aceptado completamente a Jesucristo? 
Imaginad la nación de Israel unida a Jesús. ¿Qué hubiera significado esto? Ante todo, 
no hubieran matado a Jesús. La gente hubiera glorificado a Jesús como el Señor 
viviente. Ellos hubieran entonces marchado a Roma con el Cristo viviente como su 
Caudillo, y Roma se hubiera sometido al Hijo de Dios en su propia vida. Pero en la 
triste realidad de la historia, los discípulos de Jesús necesitaron cuatro siglos para 
conquistar Roma.  
Jesús nunca se ganó al pueblo de Israel, y nunca obtuvo el apoyo que necesitaba de 
ellos. El vino a erigir el Reino de Dios sobre la tierra, pero en vez de esto tuvo que 
tener cuidado con sus discípulos incluso para guardar su identidad en secreto, debido a 
que Él pueblo no aceptaba su legitimidad como el Mesías y por lo tanto le faltaba la 
autoridad para ser el Rey de Reyes.  
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Hoy tenemos mucho que aprender, y no debemos creer ciegamente. Debemos conocer 
la verdad oculta detrás de la Biblia. Jesús fue crucificado, no por su propia voluntad, 
sino por la voluntad de los demás. La incredulidad del pueblo escogido de Israel mató 
a Jesucristo.  
Ahora mismo estoy haciendo una declaración atrevida. Jesús no vino a morir. 
Jesucristo fue asesinado y su propio pueblo le mató. Incluso el gobernador romano 
Pilatos quería liberar a Jesús, no encontró ninguna falta en Jesús. Pero Él propio 
pueblo de Cristo le rechazó y forzó a Pilatos a liberar a Barrabás en su lugar. ¡Qué 
pena! ¡Qué tragedia!  
Puede que estas sean noticias sorprendentes y asombrosas para vosotros, pero si 
solamente os sorprendéis, entonces no os dais cuenta de mi propósito. Estoy revelando 
estas cosas porque es mi deber dar testimonio de la verdad.  
Fue el pueblo escogido de Israel, los sumos sacerdotes, los ancianos, los escribas y los 
creyentes, los que gritaron en la corte de Pilatos, "¡Crucifícale!" San Pablo dijo, 
"Sabiduría desconocida de todos los príncipes de este mundo; pues de haberlo 
conocido no hubieran crucificado al Señor de la Gloria." (I Cor. 2: 8)  
La gente que vivió en el tiempo de Jesús cometió un error terrible. Pero, ¿Creéis que 
eran más ignorantes o menos conscientes que nosotros hoy? No, no en absoluto. Ellos 
aprendieron el Antiguo Testamento palabra por palabra y memorizaron la Ley de 
Moisés. Basados en su comprensión, Jesús no tenía las calificaciones para ser el 
Mesías.  
El pueblo judío estaba en una posición muy difícil. Si Ellos querían creer en 
Jesucristo, tenían que abandonar la Ley de Moisés tal como la entendían. Cuatro mil 
años de tradición habían estado basados en el Antiguo Testamento. Era muy, muy 
difícil para el pueblo levantarse una mañana, apartarse de la Ley y aceptar totalmente a 
Jesucristo como el Hijo de Dios. Debido a que Él pueblo tenía los ojos encasillados a 
la letra de la Ley, habían perdido el espíritu de la Ley.  
Miremos en el Antiguo Testamento y examinemos la profecía de Malaquías: "Yo os 
envío a Elías el profeta, antes que venga el día grande y terrible del Señor. El volverá 
el corazón de los padres a los hijos, y el corazón de los hijos a los padres." (M. 3: 23- 
24) El pueblo de Israel conocía la promesa claramente, la sabían de memoria. Y 
esperaban la llegada de Elías antes de que apareciera el Mesías. Cuando el Mesías 
vino, naturalmente ellos preguntaron: "Dónde está Elías?"  
Elías había sido un profeta que realizó obras milagrosas aproximadamente 900 años 
antes de Cristo. Y estaba escrito que ascendió al cielo en un carro de fuego. Ya que 
Elías ascendió al cielo, esperaban que bajara del cielo. ¿Ocurrió un milagro así antes 
de la llegada de Jesús? ¿Escuchó el pueblo noticias de la llegada de Elías? No, no 
oyeron nada. Pero lo que oyeron fue la voz de Jesucristo declarando: "Yo soy el Hijo 
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de Dios, Él Unigénito del Padre." Y Jesús no hablaba tímidamente, sino con autoridad 
y poder. Un hombre así no podía ser ignorado.  
Esto supuso un gran dilema para el pueblo de Israel. Ellos inmediatamente 
preguntaron: “¿Si este  
Jesús es el Mesías, dónde está Elías?" Esperaban seriamente al Mesías en este tiempo, 
así que  
estaban esperando también a Elías. Ellos creían que vendría directamente del cielo, y 
que Él Mesías vendría un poco después, de una manera similar.  
Así que cuando Jesús se proclamó como el Hijo de Dios, los judíos llegaron a estar 
perplejos. Si no había venido ningún Elías, entonces no podría haber ningún Mesías. Y 
nadie les había hablado de que Elías había venido. Los discípulos de Jesús estaban 
también confusos. Cuando ellos fueron a predicar el Evangelio, la gente 
persistentemente negaba que Jesús pudiera ser el Hijo de Dios debido a que los 
discípulos eran incapaces de probar que Elías había venido. Se enfrentaban a este 
problema en todos los lugares a donde iban.  
Los discípulos de Jesús no estaban educados en el Antiguo Testamento. Mucha gente 
erudita los rebatían, cuando iban a predicar el Evangelio, preguntándoles, ¿No 
conocéis el Antiguo  
Testamento?" “¿No conocéis la Ley de Moisés?". Los discípulos se turbaban cuando 
eran atacados por los versos de la Ley y los profetas. Un día fueron a Jesús y le 
preguntaron esta cuestión:  
“Por qué, pues, dicen los escribas que debe venir primero Elías?" A esto Jesús les 
respondió: "En efecto, Elías ha de venir antes que Él Mesías y pondrá todas las cosas 
en su lugar; pero yo os digo que Elías ya vino, y no le conocieron, sino que hicieron 
con él todo cuanto quisieron. Así también el Hijo del hombre sufrirá mucho en sus 
manos." Entonces entendieron los discípulos que les había hablado de Juan Bautista. 
(Mt. 17: 10, 13)  
Según Jesús, Juan Bautista era Elías.                      Esto era la verdad. Hemos 
determinado la verdad de acuerdo con las palabras de Jesucristo. Pero los discípulos 
de Jesús no pudieron convencer a los ancianos y a los príncipes de los sacerdotes y 
escribas de este hecho. Para aquellos hombres, la idea era simplemente ridícula. La 
única autoridad que apoyaba tal noción eran las palabras de Jesús de Nazaret. Por esto 
el testimonio de Juan Bautista era tan crucial. Pero ¡ah! el mismo Juan Bautista negó 
que fuera él, Elías, cuando se lo preguntaron. Esta negación hizo que Jesús pareciera 
un mentiroso.  
Leamos la Biblia: "Y este es el testimonio de Juan, cuando los judíos mandaron 
sacerdotes y levitas de Jerusalén a preguntarle: “¿Tú quién eres?... Y los judíos le 
preguntaron, ¿Quién entonces? ¿Eres tú Elías? Él dijo: "No lo soy". ¿Eres tú el 
profeta? Respondió: "No." (Juan 1: 19,21).  
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El mismo Juan dijo, "No soy Elías". Pero Jesús había dicho, "Él es Elías".  
Juan hizo casi imposible que Él pueblo supiera que Elías había venido. Pero de todas 
maneras Jesús declaró la verdad. Él dijo "Si lo queréis aceptar, él -Juan Bautista- es el 
Elías que iba a venir". (Mt. 11: 14). Jesús sabía que la mayoría del pueblo no podría 
aceptar la verdad. En cambio ellos se preguntaron sobre las intenciones de Jesús. Para 
que Jesús pareciera ser el Mesías, Elías tenía que venir primero, así que Él pueblo 
pensó que él estaba mintiendo con el objetivo de su propio engrandecimiento. El Hijo 
de Dios llegó a ser cada vez más malinterpretado por el pueblo.  
Esto fue una grave situación. En aquellos días, la influencia de Juan Bautista se sentía 
en cada rincón de Israel. Pero Jesús era una figura oscura y ambigua en su sociedad. 
Nadie podía considerar las palabras de Jesús como verdad. Este fallo de Juan Bautista 
fue la mayor causa de la crucifixión de Jesús.  
Juan Bautista ya había visto al Espíritu de Dios ascender sobre la cabeza de Jesús en el 
Jordán. En este momento, Él testificó:  
"Yo he visto al Espíritu descender del cielo en forma de paloma y reposar sobre él. 
Antes no le conocía, más el que me envió a bautizar con agua me dijo: "Aquel sobre 
quien vieres que baja el Espíritu y reposa sobre él, ese es el que bautiza con el Espíritu 
Santo. Yo le he visto: y por eso doy testimonio de que él es el Hijo de Dios." (Juan 1: 
32, 34)  
Sí, Juan Bautista dio testimonio, y él hizo el trabajo que Dios quiso que hiciera en ese 
momento. Pero, más tarde le vinieron dudas, y finalmente sucumbió a los muchos 
rumores que circulaban acerca de Jesús. Uno de tales rumores decía que Jesús no tenía 
padre, que era un hijo ilegítimo. Juan Bautista seguramente oyó este rumor, y no 
comprendía como una persona así podía ser el Hijo de  
Dios. Aunque él había dado testimonio de Jesús, Juan más tarde se volvió suspicaz y 
le traicionó. Si Juan Bautista se hubiera unido con Jesucristo verdaderamente, podría 
haber movido a su pueblo a aceptar a Jesús como el Mesías, porque Él poder y la 
influencia de Juan era muy grande en aquellos días.  
Estoy contándoos muchas cosas poco usuales y puede ser que os preguntéis con qué 
autoridad estoy hablando. Es con la autoridad de la Biblia y con la autoridad de la 
revelación. Leamos la Biblia juntos y veamos palabra por palabra cómo actuó Juan 
Bautista.  
Y oyendo Juan en la prisión las obras maravillosas de Cristo, envió dos de sus 
discípulos a preguntarle: “¿Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar a otro?" (Mt. 
11: 2, 3).  
Esto fue bastante después de que él hubiera testificado de Jesús como el Hijo de Dios. 
¿Cómo pudo entonces preguntar, "Eres tú el que ha de venir como el Hijo de Dios?" 
después del testimonio del  
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Espíritu sobre él? Jesús estaba verdaderamente apenado. Sintió enfado. Jesús rehusó 
contestar a Juan  
Bautista con un sí o no directo. En cambio replicó: "Dichoso aquel que no se 
escandalice de mí." Dejadme parafrasear lo que Jesús quiso decir: "Juan, estoy 
apenado de que tú te escandalices de mí. En un momento tú me reconociste, pero 
ahora dudas de mí. Estoy apenado de que hayas demostrado que tienes una fe tan 
débil."  
Después de este incidente, Jesús habló sobre Juan Bautista a sus propios discípulos. 
Les puso una pregunta retórica:  
“¿Qué salisteis a ver en el desierto?, ¿una caña agitada por el viento? ¿Qué salisteis a 
ver?, ¿un hombre lujosamente vestido? Los que visten con lujo están en los palacios 
de los reyes. ¿Qué salisteis a ver, sí no? ¿Un profeta? Sí, os digo, y más que profeta. Él 
es de quien está escrito: "Yo envío a mi mensajero delante de ti, Él cual te preparará el 
camino por delante." (Mt. 11: 7, 10)  
Lo que Jesús estaba diciendo aquí era esto: "Juan, tú fuiste al desierto a ver a la 
persona que es más que un profeta: el Mesías, Él Hijo de Dios. Tú has visto todo, pero 
no te has dado cuenta de este punto vital, lo más importante de tu misión. Tú de veras 
has fallado en reconocerme y has fallado en cumplir las esperanzas de Dios. Dios es 
quien esperaba de ti “Preparar para el Señor un pueblo bien dispuesto". Tú has 
fallado."  
Jesús concluyó: "En verdad os digo que entre los hijos de mujer no ha salido uno 
mayor que Juan Bautista; sin embargo, Él más pequeño en el Reino de los Cielos es 
mayor que él." (Mt. 11:11). Las interpretaciones cristianas convencionales nunca han 
podido explicar completamente el significado de este discutible pasaje.  
La misión de los profetas en todas las épocas era testificar y preparar el camino para el 
Mesías. Los profetas siempre testificaron desde tiempo antes de su llegada. Juan 
Bautista era el más grande entre los profetas debido a que sólo él fue el profeta 
contemporáneo al Mesías, Él profeta que podía dar testimonio, en persona, del Cristo 
viviente. Pero Juan Bautista falló en reconocer al Mesías. Incluso el más pequeño de 
los profetas que entonces vivían en el mundo espiritual sabía que Jesús era el Hijo de 
Dios. Por esto Juan, que tenía la misión más grande y falló, llegó a ser menor que Él 
más pequeño.  
Jesús dijo, "Desde los días de Juan Bautista hasta ahora el Reino de los cielos sufre 
violencia y los violentos la conquistan." (Mt. 11: 12, 14). Juan Bautista era el 
instrumento escogido de Dios, destinado a ser el principal discípulo de Jesús. El falló 
en su responsabilidad y Simón Pedro, por la intensidad y la fuerza de su fe, ganó esta 
posición central por su propio mérito. Otros hombres más fuertes y más violentos en la 
fe que Juan Bautista lucharon incansablemente con Jesús por la realización del Reino 
de Dios sobre la tierra. Los hombres devotos que honradamente seguían a Juan 
Bautista no pudieron llegar a ser los doce apóstoles y los setenta discípulos de Jesús, 
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como tenían que haber sido. Si Juan Bautista se hubiera convertido en el principal 
discípulo de Jesús, ambos juntos hubieran unido a todo Israel. Pero la verdad es que 
Juan Bautista no siguió al Hijo de Dios.  
Un día los seguidores de Juan vinieron a él y le preguntaron, "Rabí, Él que estaba 
contigo al otro lado del Jordán, del que tu diste testimonio, está bautizando, y todos 
acuden a Él." (Juan 3: 26). Con su pregunta quisieron decir: "Mira cuánta gente sigue 
a Jesús. ¿Tú qué opinas?" Juan Bautista replicó, "Es preciso que él crezca y que yo 
disminuya" (Juan 3: 30).  
Los cristianos generalmente interpretan este pasaje como una prueba del carácter 
humilde Juan. Ello es una comprensión incorrecta del significado de sus palabras. Si 
Jesús y Juan Bautista hubieran estado unidos, su destino sería subir y bajar juntos. 
Entonces ¡Jesús no podría incrementar su reputación mientras que Él propio prestigio 
de Juan disminuyera! Lo que Juan temía era que menguara su propio papel. Juan una 
vez dijo que Él Mesías era alguien "cuyas sandalias no soy digno de llevar." (Mt. 3: 
11). Sin embargo él falló en seguir a Jesús incluso después de que él supo que  
Jesús era el Hijo de Dios. Juan Bautista fue un hombre sin excusa. El debería haber 
seguido a Jesús.  
Dios mandó a Juan como un precursor del Mesías, "A fin de preparar al Señor un 
pueblo bien dispuesto." (Lucas 1: 17). Pero debido a la traición de Juan, Jesús no tuvo 
un fundamento sobre el cual empezar su ministerio. El pueblo no había sido preparado 
para recibir a Jesús. Por lo tanto, tuvo que irse de su casa y trabajar por sí mismo, 
tratando de crear un fundamento sobre el cual el pueblo pudiera creer en él. No puede 
haber duda de que Juan fue un hombre fracasado. Él fue directamente responsable de 
la crucifixión de Jesucristo.  
Podéis de nuevo preguntarme, “¿Con qué autoridad dices estas cosas?". Yo hablé con 
Jesucristo en el mundo espiritual y también hablé con Juan Bautista. Esta es mi 
autoridad. Si no podéis daros cuenta en este momento de que mis palabras son la 
verdad, seguramente lo descubriréis en el transcurso del tiempo. Estas son verdades 
ocultas presentadas a vosotros como nuevas revelaciones. Me habéis oído hablar 
según la Biblia. Si creéis en la Biblia debéis creer lo que estoy diciendo.  
Debemos por consiguiente llegar a esta solemne conclusión: La crucifixión de Jesús 
fue el resultado de la incredulidad del pueblo judío. La mayor causa de su incredulidad 
fue la traición de Juan. Así pues, hemos aprendido que Jesús no vino a morir en la 
cruz. Si Jesús hubiera venido a morir, entonces no hubiera ofrecido esta trágica y 
angustiosa oración en el Huerto de Getsemaní. Jesús dijo a sus discípulos:  
"Mi alma está muy triste hasta el punto de morir. Quedaos aquí y velad conmigo "El 
avanzando un paso más cayó rostro en tierra. y oraba diciendo: “Padre mío, si es 
posible que pase de mí este cáliz; más no sea como yo quiero, sino como quieres tú." 
(Mt. 26: 38,39).  
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Jesús oró de esta manera no sólo una vez, sino tres veces. Si la muerte en la cruz 
hubiera sido la realización de la voluntad de Dios, Jesús en vez de orar así, ciertamente 
hubiera orado, “Padre, es un honor morir en la cruz por tu voluntad."  
Pero Jesús oró diciendo que este cáliz pasara de él. Si esta oración surgió de su miedo 
a la muerte, tal debilidad le descalificaría como el Hijo de Dios. Tenemos testimonios 
de las muertes valerosas de muchos mártires a lo largo de la historia cristiana -e 
incluso en otros lugares- gente que no sólo venció su miedo de la muerte, sino que 
hicieron de su sacrificio final una gran victoria. Entre tantos mártires, ¿cómo pudo ser 
sólo Jesús quien mostrara su miedo y debilidad, particularmente cuando su crucifixión 
era su momento glorioso de cumplir la voluntad de Dios? Jesús no oró de este modo 
por debilidad. Creer que fue así es un ultraje para Jesucristo.  
La oración de Jesús en el Huerto de Getsemaní no surgió de su miedo a la muerte o 
sufrimiento.  
Jesús hubiera estado deseoso y dispuesto a morir miles de veces si con ello hubiera 
podido cumplir la voluntad de Dios. El agonizó hasta el momento de su muerte e hizo 
la petición final, debido a que él sabía que su muerte sólo causaría la prolongación de 
la dispensa de Dios.  
Jesús quería vivir para cumplir su misión. Es una trágica mal interpretación creer que 
Jesús oró por un poco más de vida terrenal a causa de la flaqueza de su alma humana. 
Young Nathan Hale, en la lucha de América por la independencia, fue capaz de decir 
en el momento de su ejecución, " ¡Siento que sólo tenga una vida para darla por mí 
país!” ¿Creéis que Jesús tenía un espíritu más pequeño que Nathan Hale? ¡No! Nathan 
Hale era un gran patriota. Pero Jesús es el Hijo de Dios.  
Pensad sobre esto. Si Jesús vino a morir en la cruz, ¿No necesitaría un hombre que lo 
entregara? Sabéis que Judas fue el discípulo que traicionó a Jesús. Si Jesús cumplió la 
voluntad de Dios con su muerte en la cruz, entonces Judas cumplió la voluntad de 
Dios con su muerte en la cruz, entonces Judas debería ser glorificado como el hombre 
que hizo posible la crucifixión. Judas hubiera estado ayudando a la dispensa de Dios. 
Pero Jesús dijo de Judas, "El Hijo del hombre se va como está escrito; pero ¡ay de 
aquél por quien el Hijo del hombre es entregado! ¡Más le valía a ese hombre no haber 
nacido!" (Mt. 26: 24). Judas se suicidó.  
Más ampliamente, si Dios hubiera querido que Su Hijo fuera crucificado, no hubiera 
necesitado 4.000 años para preparar al pueblo escogido. Hubiera hecho mejor 
mandando a Su Hijo a una tribu de bárbaros, donde podrían haberlo matado incluso 
más pronto, y la voluntad de Dios hubiera sido realizada más rápidamente.  
Debo deciros de nuevo que la voluntad de Dios era que Jesús fuera aceptado por su 
pueblo. Por esto Dios trabajó con ansia y esperanza para preparar el terreno fértil para 
la semilla celestial del Mesías. Por esto Dios mandó a profeta tras profeta para 
despertar al pueblo de Israel y prepararlos para la venida de Jesús.  
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Dios les advirtió y les castigó; Él les persuadió y les regañó, les obligó y les corrigió 
porque Él quería que Su pueblo aceptara a su Hijo. Un día los discípulos le 
preguntaron a Jesús, “¿Qué haremos para realizar las obras de Dios?" Jesús les 
respondió "La obra de Dios es creer en el que Él ha enviado." (Juan 6: 28, 29).  
El pueblo escogido de Israel hizo precisamente lo que Dios había tratado de impedir. 
Ellos rechazaron a quien Él había enviado.  
Jesús tuvo un sólo objetivo a lo largo de sus tres años de ministerio público: La 
aceptación. Él no podía cumplir su misión de otra forma. Desde el primer día predicó 
sin dudar el Evangelio, para que Él pueblo pudiera oír la verdad y aceptarle como el 
Hijo de Dios. Las palabras de Dios deberían haberles dirigido a aceptarle. Sin 
embargo, cuando Jesús vio que Él pueblo no estaba dispuesto a recibirle sólo por las 
palabras de Dios, él empezó a hacer obras poderosas con la esperanza de que Él 
pueblo pudiera reconocerle por sus milagros.  
"Otros muchos milagros hizo Jesús en presencia de sus discípulos, que no están 
escritos en este libro. Estos han sido escritos, para que creáis que Jesús es el Cristo, Él 
Hijo de Dios, y para que creyendo tengáis vida en su nombre." (Juan 20: 30, 31)  
Jesús dio vista a los ciegos, limpió a los leprosos, curó a los cojos y les dio oído a los 
sordos, Jesús resucitó a los muertos. El hizo estas cosas sólo porque él quería ser 
aceptado. Sin embargo la gente dijo de él, "Este no lanza los demonios sino por obra 
de Beelzebul, príncipe de los demonios." (Mt. 12: 24) ¡Qué angustiosa situación! Jesús 
vio pronto la imposibilidad de ganar la aceptación del pueblo. Enfadado y desesperado 
les castigó: "¡Raza de víboras!" (Mt. 12: 34). Él no ocultó su ira, sino que estalló en 
enfado: " ¡Ay de ti, Corazón! ¡Ay de ti, Betsaida! Porque si en Tiro y en Sidón se 
hubiera hecho los milagros realizados en vosotras, hace tiempo que en saco y ceniza 
habrían hecho penitencia." (Mt. 11: 21). Y él lloró cuando se acercó a la ciudad de 
Jerusalén.  
" ¡Jerusalén, Jerusalén, que matas a los profetas y apedreas a los que te son enviados! 
¡Cuántas veces he querido reunir a tus hijos como la gallina recoge a sus polluelos 
bajo las alas, y no habéis querido." (Mt. 23: 37)  
Quién comprendió a este Jesús con el corazón roto? Él dijo: ¡"Ah! Si en este día 
conocieras también tú el mensaje de la paz, más ahora está oculto a tus ojos" (Lucas 
19: 42). Por este tiempo Jesús sabía que no había absolutamente ninguna esperanza de 
evitar la muerte. Sin embargo él se lo pidió a Dios en Getsemaní y se lo pidió en la 
cruz: "Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has abandonado?" (Mt. 27: 46).  
Así pues, Jesús murió en la cruz, no por su propia voluntad, no por la voluntad de 
Dios, sino por la voluntad de los hombres. Cristo estuvo destinado. a volver desde este 
momento. El volverá para consumar su misión en la tierra. La humanidad debe esperar 
su segunda llegada para la salvación completa del mundo.  
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Ahora mucha gente puede preguntar, “¿Qué hay sobre las profecías en el Antiguo 
Testamento concerniente a la muerte de Jesús en la cruz?" Conozco estas profecías, 
tales como Isaías, capítulo 53. Debemos saber que hay una línea dual de profecías en 
la Biblia. Un grupo profetiza el rechazo y la muerte de Jesús; las otras tales como 
Isaías, capítulo 9, 11 y 60 profetizan el ministerio glorioso de Jesús cuando el pueblo 
le aceptara como el hijo de Dios, como el Rey de Reyes. Por ejemplo:  
“Pues un niño nos ha nacido, un hijo se nos ha dado: sobre sus hombros tiene el 
imperio, y se le llama: Consejero admirable, Dios fuerte, Padre eterno, Príncipe de la 
paz. Dilatado es el imperio en una paz sin fin, para el trono de David y para su reino, 
que Él asienta y afirma en el derecho y la justicia." (Is.9: 6, 7)  
Esta es la profecía del Señor de la Gloria, Jesús como el Rey de Reyes y Príncipe de la 
Paz. Por otro lado, podemos leer:  
“Pero eran nuestros sufrimientos los que él llevaba, nuestros dolores con los que 
cargaba; y nosotros le creíamos castigado, herido por Dios y humillado. Por nuestros 
pecados era traspasado, deshecho por nuestras maldades; el castigo que nos daba la 
salvación cayó sobre él, y por sus llagas hemos sido curados." (Is. 53: 4, 5).  
Esta es la profecía del sufrimiento de Cristo. Es sin lugar a dudas la profecía de su 
crucifixión.  
Entonces ¿Por qué Dios profetiza de dos modos contradictorios en la Biblia? Es 
debido a que Dios tiene que tratar con los hombres -hombres caídos- en Su dispensa. 
Y el hombre caído es perverso e indigno de confianza y posee la capacidad de 
traicionar.  
En cierto modo Dios teme del hombre, y Satán también teme del hombre, porque Él 
hombre tiene la habilidad de traicionar. Dios es absoluto bien, y El nunca cambia Su 
posición; Satán es absoluto mal y el tampoco cambia su posición. En este sentido Dios 
y Satán son similares. Sin embargo, Él hombre es una mezcla del bien y mal. El 
hombre está colocado entre Dios y Satán y tiene la habilidad de cambiar. Por lo tanto, 
Él hombre es imprescindible: Un día un hombre puede profesar su fe incansable en 
Dios y desear servirle, y el día siguiente el mismo hombre puede maldecir a Dios, 
unirse con Satán y convertirse en su esclavo.  
Debido a que Dios no sabía cómo respondería el hombre a Su providencia para el 
Mesías, Él no tenía otra opción sino predecir dos resultados contradictorios, profecías 
duales, cuya realización dependía de las acciones de los hombres. Así pues, la fe del 
hombre era el factor determinante mediante el cual se cumpliría una de las dos 
profecías. En el caso de Jesús, Si Él pueblo escogido de Israel le demostraba fe y se 
unía con él, entonces sería aceptado. Resultaría la completa realización de la profecía 
del Señor de la Gloria. Por otro lado, Si Él pueblo era incrédulo y rechazaba al Mesías 
cuando viniera, sería cumplida inevitablemente la segunda profecía, la del sufrimiento 
de Cristo. Y la historia nos muestra que Él pueblo escogido tomó el segundo camino. 
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Por lo tanto, la profecía del sufrimiento de Cristo llegó a ser realidad en vez de la 
profecía del Señor de la Gloria. Así pues, la crucifixión y el relato del sufrimiento de 
Cristo llegó a ser el curso de la historia.  
Ya que la profecía del sufrimiento de Cristo llegó a ser un hecho en el tiempo de 
Jesús, la profecía del Señor de la Gloria no ha podido ser cumplida. Y esta es la 
profecía que se cumplirá en el tiempo del Señor de la Segunda Llegada.  
Me gustaría también haceros observar que la Biblia no nos provee de muchos relatos 
de la vida de Jesús antes de su ministerio público, excepto la historia de su nacimiento 
y algunos acontecimientos de su niñez. ¿No os habéis preguntado nunca por qué?  
Durante treinta años Jesús vivió en un gran rechazo y humillación. Hubo muchos 
acontecimientos y circunstancias que apenaron y angustiaron a Jesús. Él fue una 
persona verdaderamente malinterpretada en su sociedad e incluso entre su propia 
familia. Nadie, absolutamente nadie le trató como el Hijo de Dios. Ni siquiera se le dio 
el respeto común que merece cualquier hombre. Su sociedad le ridiculizó. El corazón 
de Dios se apenó profundamente por la vida de Jesús.  
Si yo revelara solamente una pequeña visión de algunas de las situaciones de angustia 
y pena de la vida de Jesús, esta oscura figura, Él hombre de Nazaret, no sólo os 
sorprenderíais y aturdiríais, sino que romperíais a llorar de pena.  
Dios no desea que la humanidad conozca la tragedia, la dolorosa realidad de la 
humillación de Jesucristo. La muerte de Jesús no fue ni su voluntad ni su culpa. La 
muerte de Jesús fue un asesinato y su cuerpo fue tomado por Satán. Nuestra salvación 
en el cristianismo no proviene de la cruz sino de la resurrección. El Cristianismo, sin 
la resurrección, no tiene poder. La crucifixión en sí misma fue un acto criminal de 
incredulidad. Sin embargo, Jesús resucitado trajo nueva esperanza, nuevo perdón y 
nuevo poder de salvación. Por consiguiente cuando depositamos nuestra fe en Jesús 
resucitado y nos unimos con él, nos salvamos.  
Por favor, pedid fervientemente en vuestras oraciones una respuesta final a estas 
cuestiones; pedírselo a Jesucristo o a Dios mismo. Si Jesús hubiera vivido y cumplido 
su misión primaria de traer el Reino de Dios sobre la tierra, Él Cristianismo nunca 
hubiera sido lo que es hoy día. El propósito de la llegada de Jesús era la salvación del 
mundo. El pueblo judío tenía que ser el instrumento de Dios, sin embargo, la salvación 
no fue sólo proyectada para el pueblo escogido de Dios; Jesús es el salvador de toda la 
humanidad. Debido a que Jesús dejó incompleta su misión, también nos dejó la 
promesa de su segunda llegada.  
Entonces examinemos cuando vendrá el fin del mundo, esto es muy importante para 
nosotros. El evangelio dice que en los últimos días, Dios separará las ovejas de las 
cabras. ¿Cuál es la diferencia entre estas dos clases de animales? Las ovejas reconocen 
a su amo, Él pastor, mientras que las cabras no siguen al pastor. Hoy sabemos que 
nuestro mundo está dividido en dos campos opuestos; uno es el mundo democrático y 
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el otro es el mundo comunista. Nuestro mundo libre dice, "Hay un Dios", nosotros 
aceptamos a nuestro pastor. El mundo comunista dice, "Dios no existe", Ellos niegan a 
su amo. Así pues, Él mundo libre puede ser simbolizado por las ovejas y el mundo 
comunista por las cabras. En el tiempo de la formación de estos dos mundos 
ideológicos en conflicto, podemos saber que hemos llegado al fin del mundo.  
¿Cómo vendrá el Señor de la Segunda Llegada? Nuestra posición como cristianos es 
exactamente paralela a la posición de los ancianos, escribas y sacerdotes en el tiempo 
de Jesús. En aquellos días, Él pueblo estaba esperando que Elías y el Mesías llegaran 
de las nubes del cielo. ¿Por qué la gente pensaba de esta manera? ¿Por qué mantenían 
este tipo de creencia?  
Ellos estaban simplemente siguiendo la profecía de la Biblia escrita en Daniel 7:13: 
"Yo seguía contemplando en mis visiones nocturnas; en las nubes del cielo venía uno 
como el Hijo del hombre; se dirigió hacia el Anciano y fue conducido a Su presencia." 
Debido a la gran profecía de Daniel, Él pueblo de Israel tenía toda la razón en esperar 
la llegada del Mesías en las nubes del cielo. Los cristianos están hoy esperando la 
venida del Señor de la Segunda Llegada del mismo modo, de las nubes del cielo.  
Juan dijo, “Porque han interrumpido en el mundo muchos seductores, que no 
confiesan a Jesús, como el Cristo venido en carne. He aquí el seductor, Él Anticristo." 
(II Juan 7). En la Biblia se dice que mucha gente estaba negando la aparición de 
Jesucristo en la carne, y Juan condenó a aquella gente como el Anticristo. Pero no 
olvidemos la profecía del Antiguo Testamento de la llegada del Hijo de Dios en las 
nubes del cielo. Al menos que conozcamos toda la verdad, nosotros, como la gente en 
el tiempo de Jesús, llegaremos a ser víctimas de las palabras de la Biblia.  
Entonces, ¿Puedo preguntaros que haríais Si Él Señor volviera a la tierra no en las 
nubes del cielo sino como un hombre en la carne? ¿Qué haríais? Os estoy diciendo, 
que Él Señor de la Segunda Llegada aparecerá en realidad como un hijo del hombre 
con carne y hueso. Lo primero que puede que queráis decir es "Rev. Moon, Ud. es un 
hereje".  
Lo importante es conocer en qué lado estará Dios y cómo Dios cumple Su plan. No es 
importante que un hombre o sus puntos de vista sean o no considerados heréticos; no 
importa cómo yo vea el mundo o cómo vosotros veáis el mundo, sólo importa cómo 
Dios ve el mundo y según el punto de vista de Dios, encontramos de nuevo en la 
Biblia profecías duales concernientes a la venida del Señor de la Segunda Llegada. En 
Apocalipsis 1: 7 se profetiza precisamente la vuelta del Señor de la Segunda Llegada 
en las nubes. Sin embargo, en I Tesalonicenses 5: 2 se dice: "Vosotros sabéis muy 
bien que Él Día del Señor vendrá como ladrón en plena noche." Hay dos profecías 
opuestas. ¿Qué haremos? ¿Escogeríais simplemente la profecía que más os convenga?  
Quizás el Señor aparezca con una gran voz en las nubes del cielo, pues las profecías 
así lo dicen, pero por otro lado, Él Señor puede aparecer como un ladrón en la noche. 
Si Él viene en las nubes, no podrá introducirse desapercibidamente en el mundo como 
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un ladrón. El espectáculo de su llegada en las nubes causaría una tremenda atención. 
No puedo imaginarme como una cosa así podría ser ocultada a vuestros ojos.  
¿Cuál es entonces la verdad? Ante nosotros tenemos una pregunta crucial, ¿cuál es la 
verdad?  
Cuando veáis las señales de los Últimos Días, la Biblia os urge ir a una habitación 
oscura y orar. ¿Quién puede deciros el tiempo de los Últimos Días? Los ángeles no 
conocen este día; sólo Dios conoce el tiempo de los Últimos Días. Por esto debemos 
obtener la respuesta de Dios. No os estoy diciendo en absoluto que debéis creerme. 
Solamente estoy revelando lo que sé que es verdad, pero vosotros debéis verificar esta 
verdad con Dios.  
En los Últimos Días, la Biblia dice, que no creáis en nadie. No creedme, y no creed a 
vuestros mayores de la Iglesia, no creed a vuestros sacerdotes y no creed a famosos 
evangelistas. El cielo está tan cerca, vosotros podéis ser elevados en espíritu tan alto 
que podéis hablar con Dios y recibir la respuesta directamente de Él, si os esforzáis lo 
suficiente.  
Hay muchos ministros en Nueva Orleans, muchos clérigos y muchos mayores de la 
Iglesia. ¿Cuántos están realmente escuchando la voz de Dios? Nuestros oídos no 
significan mucho, ni nuestros ojos sirven para nada útil, al menos que tengamos oídos 
espirituales y ojos espirituales. Jesús dijo: "¡El que tenga oídos que oiga!" (Mt. 11: 
15). También dijo a sus discípulos, "Dichosos, pues, vuestros ojos que ven y vuestros 
oídos, que oyen." (Mt. 13: 16). Él no se estaba refiriendo a los órganos de los sentidos 
físicos. Cuando uséis vuestros sentidos espirituales y escuchéis la voz de Dios, 
encontraréis Su dirección y Su guía. Pero no es fácil llegar a ser un ciudadano del 
Reino de los Cielos. Para un extranjero es muy difícil llegar a ser un ciudadano de los 
Estados Unidos. Cuanto más difícil será trasladarnos desde nuestra vida terrenal al 
Reino de los Cielos, pero podemos conseguir precisamente esto.  
Sabemos que incluso después de que Adán y Eva cayeron, aún eran capaces de 
comunicarse directamente con Dios. ¿Creéis que después de los días del Antiguo y 
Nuevo Testamento, Dios tiene alguna razón para quedarse sordo y mudo? No, Dios 
está muy vivo, y hoy podéis hablar directamente con El. Dios puede hablaros y podéis 
encontraros directamente con El.  
En el libro de los Hechos de los Apóstoles se dice que en los Últimos Días: "Vuestros 
hijos y vuestras hijas profetizarán, y vuestros jóvenes tendrán visiones y vuestros 
ancianos sueños." (Hechos.2: 17). Debemos saber la verdad. Tenemos que saber cómo 
solicitar la ciudadanía del Reino de Dios.  
Tenemos que saber cuándo vendrá el Señor y cómo llegará. Incluso con una clara guía 
en nuestras vidas, todavía hay una posibilidad de fallar en alcanzar el objetivo. Pero 
hoy no tenemos ninguna guía ni dirección que al seguirla sintamos plena confianza.  
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Miremos nuestra Biblia y aclaremos como aparecerá el Señor de la Segunda Llegada. 
En Lucas 17:  
20, 21 los fariseos preguntaron a Jesús cómo iba a venir el Reino de Dios. Él contestó, 
"El Reino de Dios no vendrá con señales visibles... el Reino de Dios está en medio de 
vosotros." Jesús entonces dijo a sus discípulos: "Tiempo vendrá que desearíais ver uno 
de los días del hijo del hombre y no lo veréis.” Pero Si Él Señor viene en las nubes del 
cielo, ¿cómo no podríamos verlo? Apocalipsis 1:7 dice, "Todo ojo le verá, y los que le 
traspasaron."  
¿Qué puede significar esto? ¿Por qué no le veremos? De la única forma que podemos 
perdernos en estos días es si esperamos que Él Señor venga de una dirección, y 
aparezca de otra dirección de una manera completamente inesperada, de igual manera 
que ocurrió con Elías en el tiempo de Jesús. Por esta razón puede ser que no veáis al 
Señor en el tiempo de su Segunda Llegada.  
Otra misteriosa predicción fue dada por el mismo Jesucristo. El declaró sobre el Señor 
de la Segunda  
Llegada: “Pero Él debe primero sufrir mucho y ser rechazado por esta generación." 
(Lucas 17: 25). Si Cristo en su Segunda Llegada aparece en la gloria de las nubes del 
cielo, ¿quién se atrevería a negarlo? Nadie le causaría sufrimiento o pena.  
De la única manera que puede ser cumplida esta profecía es si la gente espera su 
vuelta de las nubes y de repente aparezca como un hombre humilde en la tierra. ¿No 
creéis que los directores cristianos de hoy cometerían el mismo error que los 
sacerdotes, los escribas y los ancianos cometieron en el tiempo de Jesús? ¡Sí! Podrían 
muy posiblemente negarlo y rechazarlo, debido a que la forma de su llegada sería muy 
difícil de aceptar por los directores cristianos.  
Sin embargo, de este modo, la Biblia se cumpliría. "No todo el que me dice: ' ¡Señor, 
Señor!' entrará en el Reino de los Cielos, sino el que hace la voluntad de mi Padre 
celestial. Muchos me dirán aquel día: ¡Señor, Señor!, ¿no profetizamos en tu nombre, 
y en tu nombre expulsamos demonios y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y 
entonces les declararé: “Nunca os conocí; apartaos de mí, obradores del mal." (Mt. 7: 
21, 23)  
Esta profecía no se puede realizar si su Segunda Llegada es sobre las nubes del cielo. 
En el tiempo de la Segunda Llegada, la gente seguirá clamando: "Señor, Señor” Puede 
ser que al mismo tiempo estén en el proceso de crucificar al mismo Señor de la 
Segunda Llegada si aparece de una manera diferente a como lo esperaban. Ellos serán 
entonces los peores obradores del mal.  
Esta es la Biblia. Aquellos que verdaderamente tienen ojos verán. Aquellos que 
verdaderamente tienen oídos oirán. A lo largo de la historia Dios ha mandado a Sus 
profetas antes del cumplimiento. El advierte al pueblo de su plan. No importa cuán 
devota sea hoy la fe cristiana, no importa cuantos millones de personas haya en las 
Iglesias cristianas, Ellos y sus Iglesias serán condenados a perecer si cuando aparezca 
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fallan en aceptar al Señor. Este fue el trágico destino del pueblo de Israel cuando ellos 
negaron a Jesucristo, sin considerar en ningún modo su honradez.  
Debemos por lo tanto estar abiertos a un nuevo mensaje. Jesucristo no vino a repetir la 
ley de  
Moisés. De igual manera como Jesús se manifestó con la nueva verdad, Él Señor de la 
Segunda Llegada se manifestará con la nueva verdad de Dios para nuestro tiempo. 
Esta verdad no será simplemente una repetición del Nuevo Testamento.  
El Señor no aparecerá milagrosamente en las nubes del cielo. ¿Porqué? Porque Dios 
va a mandar a Su Hijo para restaurar todas las cosas que una vez fueron perdidas. Los 
primeros antepasados perdieron el Reino de Dios sobre la tierra. Satán invadió el 
mundo y tomó a Eva de su lado, y entonces Eva tomó a Adán, dejando a Dios sólo y 
separado del hombre. Toda la humanidad ha sufrido por lo tanto la esclavitud del mal. 
Dios debe mandar a un nuevo antepasado de la humanidad para comenzar una nueva 
historia.  
La obra de Dios es la restauración, siempre en dirección opuesta a Su pérdida original. 
Esto significa que Dios primero necesita encontrar a su Adán perfecto, un Adán que en 
vez de traicionar a Dios llegue a ser una unidad con Dios. Y entonces Adán debe 
restaurar a su esposa, en la posición de Eva; El Adán perfecto y Eva perfecta unidos 
juntos serán capaces de vencer a Satán y arrojarlo fuera del mundo. De este modo, los 
primeros antepasados justos de la humanidad empezarán una nueva historia.  
El primer comienzo de Dios fue el Alfa. Este fue invadido por Satán, así que Él 
restaurará el mundo en el Omega. Jesús es designado como el segundo Adán en I Cor. 
15: 45. Dios quería bendecir a Adán y Eva cuando ellos fueran perfectos, como una 
pareja celestial podrían dar nacimiento a hijos de Dios. Esta forma de vida no se 
realizó en el Jardín del Edén. Por esto Jesús vino en la posición de Adán. Dios intentó 
encontrar a la verdadera esposa y casar a Jesús.  
Los verdaderos Padres de la humanidad se hubieran establecido en el tiempo de Jesús, 
y ellos podrían haber vencido y cambiado la historia mala del mundo. Debido a que 
esta esperanza no fue realizada por Jesús, Él va a volver a la tierra 2.000 años después 
como un hombre para completar totalmente la misión que sólo cumplió parcialmente. 
El Reino de los cielos sobre la tierra será establecido en ese tiempo.  
La nueva historia del bien empezará de este modo. Con la verdad de Dios y los 
Verdaderos Padres de la humanidad, un nuevo Alfa en la historia de Dios comenzará y 
continuará eternamente. El ideal de Dios es restaurar la primera familia centralizada en 
Dios sobre la tierra. Con este modelo como centro, toda la humanidad podrá ser 
adoptada en esta familia. Nosotros llegaremos a ser como ellos, y la primera familia 
celestial se extenderá, multiplicándose el Reino de Dios sobre la tierra en un nivel de 
tribu, nacional y mundial.  
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El Reino de los Cielos tiene que ser un reino literal y tangible. Jesús le dio a Pedro las 
llaves del Reino de los Cielos y dijo: "Lo que atares en la tierra, será atado en el cielo 
y lo que desatares en la tierra será desatado en el cielo." (Mt. 16: 19); así la realización 
en la tierra debe preceder al cumplimiento en el cielo; el Reino de los Cielos se logrará 
primero en la tierra.  
En este tiempo sólo está abierto un lugar intermedio en el cielo. Es el llamado 
“Paraíso". Jesús y sus discípulos moran en el paraíso y ni incluso ellos pueden 
realmente entrar en el Reino de los Cielos hasta que sea establecido en la tierra.  
Una razón de esto es que Él Reino de los Cielos está preparado no para individuos, 
sino para la familia de Dios, para el padre, la madre y los verdaderos hijos de Dios.  
Señoras y Caballeros, creo que mi mensaje es absolutamente claro y simple. Dios 
intentó comenzar la historia del bien con Adán, pero Adán cayó. Dios obró para 
restaurar la historia y comenzar de nuevo con Jesucristo. Pero Él pueblo de su tiempo 
perdió la fe en él y no le dio ninguna oportunidad. Por consiguiente, se realizará la 
promesa del Señor de la Segunda Llegada. Él está destinado a venir a la tierra como el 
Hijo del hombre en la carne.  
El viene como el tercer Adán. El tomará una esposa y de este modo llevará a cabo el 
más feliz día del matrimonio celestial, señalado como "El banquete de bodas del 
Cordero" en el libro del Apocalipsis. Ellos desempeñarán el papel de los Verdaderos 
Padres. Podrá lograrse literalmente un verdadero linaje de Dios que se establecerá en 
cielo y tierra.  
No tenemos duda de que hoy el Cristianismo está en una crisis definitiva. Esta es una 
crisis paralela a la del tiempo de Jesús, cuando las instituciones religiosas establecidas 
le fallaron al Hijo de Dios. Nosotros reconocemos esta crisis en nuestro tiempo; pero 
podemos también ver a través de la confusión, Él resplandor del brillante día de la 
nueva esperanza.  
El fin del mundo está cerca, no sólo para los cristianos sino para todos los pueblos del 
mundo. La nueva historia de Dios comenzará con la llegada del Señor. 
Bienaventurados aquellos que le vean y lo acepten. Es la esperanza del cristianismo 
reconocer, recibir y aceptar al Señor de la Segunda Llegada. Nos ha llegado una 
oportunidad para todos nosotros, la más grande oportunidad en la vida de cualquier 
hombre está llamando a vuestra puerta. Por favor sed humildes, ¡y abriros a la gran 
nueva esperanza!  
Este es el tiempo de un improcedentes despertar espiritual. Deseo que abráis vuestros 
ojos y vuestros oídos para percibir la verdad. Esta es mi esperanza, que compartiendo 
este mensaje con vosotros, podamos unirnos para preparar el glorioso día de la llegada 
del Señor. Veamos al Dios de la, historia, comprendamos al Dios de la providencia y 
abracemos al Dios viviente en nuestras vidas.  
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Hoy es mi último día en esta ciudad. Espero que investigaréis estas materias más 
profundamente. Tenéis la oportunidad en Nueva Orleans de venir a nuestra Iglesia, o 
asistir a nuestros cursos de estudio y explorar la verdad del Principio Divino. No 
hubiera venido aquí si no tuviera nuevas cosas que deciros. Estoy revelando la nueva 
verdad. Esto sólo debería ser una razón importante para que miréis más 
profundamente este mensaje.  
Espero que, como dije al principio de nuestra velada, consideréis estas ideas 
seriamente y oréis a Dios. Él os contestará.  
Muchas gracias.  
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1974.05.10 - Los Abanderados De La Tradición  
10 de mayo de 1974, Tokio, Japón  
  
En la familia los jóvenes son los herederos de la tradición, no los mayores. El legado 
de una nación también se pasa a gente joven. Son los jóvenes los que heredan la 
tradición. Fue así en el pasado y es así hoy. Por ejemplo, en esta nación de Japón, si no 
hay nadie que herede la tradición japonesa correctamente, la prosperidad del país se 
verá afectada, y Japón tendrá que enfrentarse de forma natural con una situación más 
difícil.  
¿Quién debe asumir la responsabilidad por establecer el ideal en el mundo? Dios, 
desde la perspectiva de la providencia, desea ardientemente que sean los jóvenes 
quienes se hagan responsables por implantar la tradición de Dios para el nuevo 
mundo.  
Si miramos al periodo del Antiguo Testamento, vemos que ancianos como Noé, 
Abraham y Moisés asentaron la tradición. Jacob fue una excepción. En cambio, al 
llegar la era del Nuevo Testamento, las figuras centrales eran jóvenes como Jesús y 
Juan el Bautista. Fueron los que anhelaron heredar la tradición del Cielo. Intentaron 
encarnar la tradición en el mundo en sus veinte y treinta. Si la tradición ideal de la 
nación se hubiese establecido centrado en Juan, entonces la tradición de Jesús sería el 
modelo del mundo venidero.  
Los jóvenes no son tan influenciados por la sociedad una vez que deciden su 
trayectoria. Cuando se empeñan en algo en su mente y corazón, lo hacen sin titubear. 
Tienden a poner mis enseñanzas en práctica inmediatamente. En especial, los 
estudiantes desean fuertemente convertirse en gente centrado en Dios. Sin lugar a 
dudas, la esperanza de Dios descanso más sobre los jóvenes que sobre los ancianos. 
Por eso, desde el punto de vista del Principio, la era del Testamento Completo se inicia 
centrada en gente joven.  
  
El propósito de la tradición  
Debemos entender con claridad hacia donde se dirige la tradición. Antes de salvar a la 
nación debemos salvar a nuestros familiares. Por tanto, nuestra primera meta debe ser 
la perfección individual. Si la esperanza de Dios está con los jóvenes en la era del 
Testamento Completo de Unificacionismo, no es un error decir que sois el centro de la 
esperanza de Dios para cumplir su misión esencial hoy, poniendo el modelo central de 
la tradición. Eso es verdad no sólo en Japón. La mayoría de los miembros al otro lado 
del charco son jóvenes. El promedio de edad entre los miembros en los EEUU es de 
23 a 25 años. Los jóvenes que siguen semejante tradición y ofrecen su vida por ese 
propósito con dedicación diaria, ciertamente podrán instaurar la nueva tradición.  
Japón puede tener esperanza en el futuro si posee tales jóvenes. Actualmente, Japón 
quiere prosperar ella misma. Pero si tuviera un deseo ardiente por crear un mundo 
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mejor mañana, yendo más allá de sus intereses nacionales, mano en mano con otros 
jóvenes asiáticos, con un corazón internacional y si su política se orientase 
internacionalmente por un periodo largo de tiempo, no declinaría sino que prosperaría 
entre las naciones asiáticas y emergería como la nación central a escala mundial. 
Vuestra misión es heredar y construir semejante tradición. Desde este prisma, nosotros 
en la iglesia de unificación, necesitamos un sistema educativo que oriente a la gente 
joven hacia una visión internacional.  
Los aquí reunidos sois todos jóvenes. Aún sois puros y vuestro corazón no ha sido 
corrompido por este mundo. Si os hacéis hombres y mujeres perfectos con unidad 
mente y cuerpo y una resolución y confianza renovados, Dios podrá amaros 
perfectamente y se regocijará enormemente. El deseo más grande y más elevado de 
Dios al crear a Adán y Eva en el Jardín del Edén, es encontrar a un hombre y una 
mujer perfectos, un hijo y una hija que puedan realizar el ideal de Dios de la creación, 
y que estén cualificados para ser amados por Dios eternamente. Dios debió depositar 
toda Su esperanza en Su hijo e hija en el Jardín, soñado con el desarrollo del mundo 
futuro.  
Pero toda Su esperanza y Su sueño fueron echados por tierra a raíz de la caída. 
Después de eso, Dios vivió a lo largo de la historia de la era de generación anciana, la 
era de generación madura y dio la bienvenida a la era actual de la generación de los 
jóvenes. ¿Cuánta esperanza tenía Dios para Adán y Eva antes de la caída? Cuanto 
pensamos en eso, nos percatamos de que la generación de juventud actual es 
precisamente lo que podíamos esperar para la era del Testamento Completo  
  
La tradición de amar y ser amado  
Amar a Dios de la misma manera que Él os ama es un principio natural. Él os ama. La 
tradición del amor empezará si anheláis a Dios, Él centro vertical de vuestra vida, y 
cuando Él os ama como sus hijos e hijas. No podéis emprender el camino a la 
perfección individual a no ser que fijéis está tradición. La familia consiste de 
individuos, por tanto, en primer lugar, debéis ser amados por Dios como individuos. 
Pero no sólo eso, debéis recibir a Dios como vuestro Padre, y devolverle con piedad 
filial el amor que de Él habéis recibido. No habéis alcanzado aún el punto de partida 
de perfección individual hasta que Él amor recíproco de padre e hijo no sea 
establecido en la posición vertical.  
Habláis a menudo de la perfección individual pero, ¿qué es? Es asentar la relación 
vertical de padre e hijo mediante la fe. Como hijos de Dios amaréis a Dios igual como 
Él os ama. Dios y Sus hijos serán inseparables ya que Él amor ha sido asegurado en 
esa relación recíproco.  
No debéis llorar por vosotros mismos. Llorad por Dios. Debéis hacer lo oportuno para 
crear una relación armónica de sujeto y objeto en un ámbito unificado Para fortalecer 
la relación de sujeto y objeto ampliáis el ámbito de vuestras actividades. Con ello, Él 
ámbito de dominio de Dios también se ensancha.  
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Cuando estáis frente a vuestro cónyuge ampliáis la esfera hasta el nivel familiar. La 
relación hombre- mujer no es sencillamente para ellos mismos, Él hombre existe para 
la mujer y la mujer para el hombre. La familia es el ámbito central de corazón en el 
que los miembros del mismo se vinculan fuertemente, centrados en Dios. En la 
relación de marido – esposa, la mujer puede amar a su marido de la misma manera que 
Dios le ama, y viceversa. Cuando experimentan plenamente esta relación de amar y 
ser amado centrados en Dios, pueden lograr la unión.  
Dios no se siente sólo si Adán y Eva se aman. Siente la fuerza de Su amor. La relación 
de amor absoluto y de unión entre Adán y Eva es la encarnación substancial de 
elementos dentro de la mente interna de Dios. Por tanto, cuando se ven, no se repelen, 
sino que se atraen mutuamente como elementos positivos y negativos.  
  
La ausencia de la tradición de verdadero amor.  
Debido a la caída de los primeros antepasados humanos, la tradición de felicidad 
genuina en semejante familia nunca fue establecida en la tierra. Lo sabemos muy bien. 
El hecho que nacimos como descendientes de la caída es innegable. Si lo pensamos 
bien, desde esta perspectiva, no podemos decir que tenemos padres de bondad. Si 
ampliamos este concepto, sabremos que tampoco la casta ha heredado el modelo de 
bondad. Siendo los descendientes de la caída, nuestros orígenes no están en Dios sino 
en Satán. Todas las personas caídas deben desear abandonar esa esfera de la muerte.  
Con nuestros propios esfuerzos no podemos resolver fácilmente este problema. 
Aunque queremos ser liberados, al estar dominados por Satán, no superamos la 
sabiduría del arcángel. Nosotros, que poseemos menos poder que Satán, no podemos 
exceder esta situación.  
La conclusión natural sería que la humanidad está condenada a permanecer para 
siempre en el estado eterno de muerte. Si hay alguien que puede remediar la situación 
no puede ser más que Dios, Él enemigo de Satán. Los numerosos santos han sido las 
manos de salvación de Dios extendiéndose a la humanidad miserable. Cuando el 
fundamento de los santos enviados por Dios se amplíe serán desplazadas las familias, 
sociedades y naciones del mundo satánico. Por tanto, Satán emplea toda su fuerza para 
tratar de pararles los pies y destruir a los santos de Dios. Somos familiares con las 
historias de los profetas, santos y gente justa que ha sido perseguido por el mundo, 
algunos incluso fueron matados.  
Basado en el fundamento de muerte y sacrificio, Dios ha llevado a cabo Su 
providencia, ensanchando Su ámbito desde el individuo a la creación de nuevas 
familias, clanes, tribus y un nuevo mundo. Dios fundó la religión con ese propósito.  
  
El cristianismo; el pedestal de Dios  
En los tiempos modernos, las religiones han creado esferas culturales a escala 
mundial, y el deseo de Dios es verlos unidos. La dispensación de Dios consiste en 
movilizar un movimiento que aúna estos mundos religiosos y las esferas culturales, y 
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los traiga de vuelta al mundo ideal de bondad. El Mesías es el enviándote Dios para 
implementar este plan. Es por tanto un plan mesiánico. Cuando venga el Mesías no 
podrá lograr este plan sólo. Ya que Él Mesías está al caer, debe crearse el fundamento 
interracial correspondiente al ideal mesiánico. El cristianismo es una religión única ya 
que ha extendido su esfera cultural a escala mundial. ¿Por qué se convirtió el 
cristianismo en una religión mundial? ¿Por qué no otras religiones? Hablando 
teóricamente, se debe a que Él cristianismo es la religión que mejor representa la 
Voluntad y el corazón de Dios. Ha penetrado el núcleo del corazón y la Voluntad de 
Dios, y lo ha preservado hasta el día de hoy. Dios ama el cristianismo, y puesto que 
Dios trabaja a escala mundial, es natural que Él cristianismo se haya extendido al 
mundo en todo el mundo. De acuerdo a Jesús, Dios no es el Señor del juicio de la 
gente en el cielo y en la tierra, Él es el Padre de amor. Ninguna religión aparte del 
cristianismo entiende a Dios de esa manera.  
“O, Dios, soy el hijo unigénito de Dios quien es omnipotente, omnisciente, absoluto y 
único, eterno e infinito”. Esas palabras “Hijo unigénito” te califican para ser el Mesías 
para toda la humanidad. ¿Qué posición tendrías si dijeras que eras el hijo unigénito de 
Dios? Sólo si primero conquistas el corazón de Dios puedes ser Su el hijo unigénito. 
¿No es así? Suponed que hay alguien que enternece a Dios y toca lo más recóndito del 
amor en Su mente. ¿Quién sería esa persona? (el hijo unigénito) Desde este punto de 
vista, Jesús fue la persona calificada para abarcar completamente el corazón de Dios. 
No se puede enseñar acerca del mundo del corazón de Dios a menos que se sepa por 
propia experiencia, esto es lo que califica al Mesías que puede dar a conocer el 
corazón de Dios a la gente.  
  
Experimentar primer el amor de Dios  
Jesús es el hijo unigénito de Dios. Nosotros también seremos hijos de Dios cuando 
seamos salvados, aunque en circunstancias distintas. Cuando una rama se injerta a un 
melocotonero, esa rama puede llegar a ser parte del melocotonero. Después de que 
Jesús os haya salvado, no será más tu salvador sino que se convertirá en tu hermano. 
Jesús deviene el novio y tú la novia. Esta tradición de Jesús se inició a partir del amor 
fraternal. Es una proclamación universal. No es la tradición de hermandad que hemos 
visto hasta ahora en el mundo secular. Vosotros lo estáis haciendo. A partir de ahora, 
debemos implantar la nueva tradición celestial de hermandad. No es meramente una 
teoría, es el progreso histórico. Debéis crear la nueva tradición de hermandad y la de 
cónyuges. Haréis nacer la tradición de fraternidad y de matrimonio. Los hijos de una 
pareja que hereda la tradición de amor de Dios, serán plenamente amados por Dios. 
Satán no puede reclamar a hijos que no han nacido del ámbito de la caída, esos hijos 
nacen en el ámbito inmaculado de Dios. Por tanto, no tienen pecado. Mediante el 
nacimiento de tales hijos sin pecado, Él cristianismo debería haber consolidado la 
tradición de la relación padre-hijo.  
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Dios no hace promesas vacías. Él ha llevado adelante la era del Testamento Completo 
para realizar estas promesas maravillosas. Por tanto, deberían nacer muchos niños 
como Jesús, y debería haber muchos novios y novitas como él. Deben emerger muchas 
familias con esposos ideales, capaces de criar hijos perfectos, como Jesús hubiera 
hecho. El mundo ideal de Dios empieza a partir de allí. ¿A partir de qué punto? 
Empieza con el individuo.  
Adán y Eva cayeron antes de logran la perfección, motivados en su corazón a pecar. 
Se apartaron del mandamiento y la dirección de Dios siguiendo los dictámenes de sus 
corazones aún inmaduros. Los jóvenes en la era del Testamento Completo no deben 
dejarse influir por su entorno por mucho que esté corrompido por Satán. Si se dejan 
tentar, entonces Satán, Él maestro último del amor inmundo, viciará a la humanidad en 
el mundo venidero.  
Los comunistas dicen: “¡Cantad, bailad y disfrutad del amor!” ¿Qué ocurre entonces? 
La destrucción. Satán intenta deshacerse de la humanidad con este tipo de entorno. Por 
eso, la organización que los comunistas odian más es la iglesia de unificación. Ellos 
tientan a la gente con su propaganda. Pero los jóvenes de la iglesia de unificación, por 
más que digan, no acceden.  
  
Ver a Dios con tus propios ojos  
Primero debes estar frente a Dios y heredar Su amor vertical. Dios, siendo un ser de 
características polares, creó al ser humano porque no puede sentir alegría sólo. La 
alegría sólo se produce mediante una relación recíproca, por tanto, Él estimulo debe 
venir necesariamente de fuera de Dios. El aliciente viene de Su objeto. Y podemos 
recibir el amor de Dios, Él ser supremo, sólo si somos sus objetos recíprocos. Un 
objeto de Dios es la encarnación de Sus características. Cuando Dios está triste, Él 
hombre también. De esa manera, Dios y el hombre se hacen inseparables. Estos son 
hechos incambiables, no importa lo mucho que lo dudéis. Fuisteis creados para ser 
inseparables de Dios. La perfección representa la unión vertical absoluto entre Dios y 
tú.  
Dios es invisible. El Dios invisible creó a Adán y Eva para producir Su imagen 
sustancial. Dios existe dentro de la mente de Adán y Eva, cuando ellos se perfeccionan 
y reciben plenamente el amor de Dios, Dios se hace el Padre interno y Adán el Padre 
externo. La forma externa refleja la forma interna. Dios ve Su propia forma en el 
hombre. Dios, como Padre de la humanidad, asume la forma de Adán. Eva se 
convierte en la madre de la humanidad. Adán y Eva eran la forma substancial de Dios 
en el universo, y deberían ser los padres de la humanidad y el mundo creado, que se 
asemeja a ellos. Mediante la forma de Adán y Eva Dios hace constar Su existencia a la 
gente a lo largo de la historia. Nadie dudaría de la existencia de Dios. Él sería siempre 
visible. Si la caída no hubiera ocurrido, Dios habría aparecido inmediatamente en el 
momento que alguien el llamará. Si Él hombre alcanza este nivel ¿Quién se atrevería a 
negar la existencia de Dios? (Nadie) Si somos sinceros la misma sinceridad volverá a 
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nosotros. Es un principio universal. Nadie tiene que probar que tus padres son tus 
padres,  
El deseo de Dios es manifestar Su forma en la última etapa del fin del mundo. Intenta 
mostrase como el hombre perfecto restaurado vertical y horizontalmente. Es el hombre 
que conocemos como el Mesías. En la era del Testamento Completo, Dios se 
manifiesta a todo el mundo en la forma de los Verdaderos Padres, en lugar de Adán y 
Eva perfectos.  
Por eso, la iglesia de unificación posee un poder mayor que Él que hay en el mundo 
secular. Mediante la iglesia de unificación, sus miembros pueden ver a Dios 
directamente a través de sus lágrimas, y experimentarle con sus sentidos. ¿Lo 
entendéis?  
¿Cuántos de vosotros creísteis y visteis a Jesús en el pasado? Un porcentaje muy 
pequeño. Sin tener fe por veinte o cuarenta años, no podéis ver el Jesús crucificado. 
No obstante, en la iglesia de unificación podéis verle después de escuchar 
sinceramente el Principio Divino por una semana. ¡Qué diferencia más grande! Ha 
empezado una revolución cósmica. A lo largo de los dos mil años de historia cristiana, 
no encontramos la manera de ver a Cristo. Pero con el Principio podemos verle en tan 
sólo una semana. Esto es realmente el gran milagro del movimiento de unificación.  
Detrás de ese milagro están los seis mil años de historia en que Dios ha trabajado para 
adelantar la cultura humana. Todo el sufrimiento y la indemnización de los seis mil 
años están conectados en este momento de la historia. El fruto de este curso victorioso 
es la relación de amor entre padres e hijos.  
  
Mirad al mundo con la misma pena que Dios  
Si ansías ver a Dios y los Verdaderos Padres en tus sueños debes trabajar por Dios con 
todo vuestro corazón. Es la única manera. Debéis tener un corazón similar a la de 
Dios, dispuesto a verter tu sangre por la gente. Debes tener el corazón de olvidaros de 
dormir y llorar conmigo. Este es el camino más cercano a Dios. La enseñanza de la 
iglesia de unificación es que debemos sacrificar lo pequeño por Dios, por la 
humanidad y por un propósito más elevado. Dios quiere restaurar el universo a Su 
dominio de amor.  
Esto se logró aplicando el principio de siempre servir un propósito mayor. Pop tanto, 
Él individuo vive por la familia, la familia por el clan, Él clan por la tribu, la tribu por 
la nación, la nación por el mundo, Él mundo por el cosmos y el cosmos por Dios. No 
puedes convertirte en un hijo de Dios a menos que tengas el deseo de y la confianza de 
trabajar por Dios y por el cosmos y luchéis por Él para ganar la victoria cósmica 
alcanzado todos esas etapas. ¿Lo entendéis, verdad? (Si) No es un asunto que se toma 
a la ligero.  
Cada uno de vosotros podéis ser personas con experiencias verticales. En este 
momento, en que la nación de Dios aún no está establecido, si atraéis a Dios y sentís la 
misma pena que Él, si podéis ver a Japón y al mundo con ese corazón apenado, 
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manteniendo vuestra misión y el compromiso con Dios, seréis verdaderamente hijos e 
hijas de Dios, aún si estáis solos.  
Debéis tener siempre el deseo y la determinación absolutos de cumplir la Voluntad de 
Dios. No podemos imaginarnos lo grande que sería si la angustia de Dios si la 
providencia tuviera que prolongarse por años, décadas, o siglos. Nuestro curso debe 
dirigirse a la victoria. Si continuáis siendo hijos alegres haciendo lo mejor 
sacrificándoos, podréis salvar a Japón y controlar el futuro espiritual de esta nación. 
Puede que no te presten físico mucha atención en el mundo, pero serás venerado como 
el representante de Dios en el mundo espiritual por todo el mundo. Dios espera de ti 
que llegues a ser un joven así. Debéis poner la tradición para el futuro. Dios deseo que 
seamos personas que encarnen Su ideal en el mundo. Los jóvenes de la iglesia de 
unificación deben ser así.  
  
Jesús cargó la cruz con dignidad  
En la tradición del Antiguo y Nueva Testamento la gente debía estar dispuesta a 
convertirse en hijos que derraman su sangre o que mueran para consolar el corazón de 
Dios. En la historia de restauración de Dios, Jesús fue la persona que abrió este 
camino para el mundo. La razón por la que Jesús oró sudando sangre en el huerto de 
los olivos fue para poner la tradición verdadera de Dios en la tierra. Jesús fue la 
persona que por primera vez estableció esta tradición. Fue un pionero. La religión es el 
camino para heredar correctamente la tradición de Jesús y trasladarlo al mundo. El 
cristianismo se formó heredando la tradición de bondad y transmitiéndolo a los 
seguidores futuros.  
El cristianismo enseña una esfera de corazón y de esperanza con una única meta. Para 
entrar en esta única esfera, debemos retornar a Dios. Así que, nosotros de la iglesia de 
unificación, debemos sencillamente regresar a Dios. Sin regresar al ámbito del corazón 
de Dios, no podremos jamás entender el corazón de Jesús. Es la única manera en que 
podemos comprender a Jesús o el cristianismo, y heredar la tradición de esperanza 
para el futuro. Hasta el momento la iglesia de unificación se ha dedicado a regresar a 
Dios y a encender de nuevo el espíritu de las iglesias con un nuevo entendimiento de 
la realidad de Dios y de Su providencia. ¿Lo entendéis? (Si) Antes de nada, debemos 
establecer esa relación vertical y convertirnos en el hombre ideal recibiendo la guía de 
Dios.  
La humanidad perdió tres cosas a raíz de la caída. Adán debió ser el hijo de Dios y 
Eva la hija de Dios. Pero perdieron su piedad filial hacia Dios. Perdieron también el 
amor fraterno que tenían centrado en Dios. Eva asesinó a Adán espiritualmente. A 
pesar de que era su hermano mayor, Adán se sintió atraído hacia Eva y no pudo 
resistirla. Llegaron a ser gente de maldad, no hermanos buenos. Por la caída el marido 
y la esposa de bondad se hicieron malos marido y esposa. En un santiamén perdieron 
el amor y el corazón de Dios. ¿Cómo pueden restaurar este corazón perdido? Un 
hombre debe tener el corazón de un hermano mayor y hacerse responsable por 
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recuperarlo. Debe, por tanto, penetrar en el mundo del corazón. En el ámbito del 
corazón sois hijos míos. A raíz de la caída, Él ser humano perdió esos tres estados de 
corazón, Él corazón de hermano y hermana, Él corazón de padres, y el corazón de 
hijos. En consecuencia, la restauración es imposible si no experimentamos esos tres 
estados de corazón y los resucitamos.  
  
Los santos deben derramar lágrimas por Dios  
La restauración horizontal del corazón de Dios empieza pagando indemnización. La 
iglesia de unificación, fundado con ese propósito, nuca puede ser entendida con sólo 
estudiarlo. La gente no puede entender por qué se fundó la iglesia de unificación. Por 
qué hacemos cosas extrañas, o por qué trabajáis con un solo corazón. ¿Trabajáis en 
unísono con mi corazón? (Si)  
Los hombres están en la posición de arcángeles. Por tanto, los hombres corajudos de la 
iglesia de unificación deben echarme de menos con lágrimas en los ojos. Si no, no sois 
los santos de la iglesia de unificación. Debéis ser como niños con lágrimas en los ojos, 
no os pido esto por mí mismo, sino para Dios.  
Os amo centrado en el amor de Dios. Vosotros amáis a Dios, me amáis a mí y os 
amáis los unos a los otros. Con el fundamento de ese amor, podéis a mar a todo la 
gente del mundo. Debéis amar a otros miembros como me amáis a mí. Mi deseo es 
que améis a otros incluso más de lo que me amáis a mí. Si lo hacéis, podréis amaros 
los unos a los otros como hermanos más de lo que os aman vuestros padres. Si esta 
tradición se extiende por todo Japón, este país nunca perecerá, aunque Dios quisiera. 
No seas una persona cuyos logros se quedan en un nivel teórico, más bien sé una 
persona que pone todo el corazón en su labor. Como grupo, amados como hermanos, 
hermanas y padres. Si sois ese tipo de persona, aunque les digáis a vuestros amigos 
que se vayan, estarán tan ansiosos de veros que vendrían de todos modos. Yo soy así. 
Mis amigos y compañeros de clase más cercanos se sentían todos atraídos hacia mí. 
¿Por qué venían a mí? No tenían a nadie más a quien pedirle consejo. Debéis heredar 
el ámbito del corazón de Dios. Tenéis la teoría, ponedlo en práctica y llegaréis a ser 
uno con Dios. Debéis establecer semejante tradición.  
Los valientes soldados de unificación que desean trabajar con este propósito, resueltos 
una vez más y que anhelan recibir la tradición de Dios entre toda la gente, levantad las 
manos. Creo en vosotros.  
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1974.07.30 - El Camino 
Rvdo. Sun Myung Moon 

30 de junio de 1974 

 
El camino tiene varios significados, la vía que recorremos actualmente, y la vía que 
recorremos en un sentido espiritual, o el camino de la vida, Él camino de tantas cosas. 
Hay muchos caminos actuales en los que pisas, y cuando piensas en el camino, puede 
ser el camino de vuelta a casa, Él camino de la escuela, Él camino a vuestra oficina. 
Pero más que en ninguno debes estar pensando en el camino de la vida.  
Buscamos caminos de una dimensión más alta y más que nada. estamos buscando el. 
camino de un maestro, cuyo ejemplo queremos seguir. Si estás buscando a alguien a 
quién seguir, debes tener el camino para encontrarlo. En nuestras circunstancias de 
cada día, debemos tener. caminos para estar conectados con otras personas. El Camino 
del cual hablamos en sentido abstracto significa el camino que recorremos en nuestra 
vida.  
De nuevo debo decir que hay caminos a través de los que podemos estar conectados 
con los demás. hay el camino de la piedad filial, Él camino de la lealtad, Él camino de 
seguir a una persona que esté por encima de ti. Esta clase de camino es el sendero a 
través del que nos acercamos a alguien.  
También, no podemos sino pensar en el camino de los Estados Unidos hacia el fin del 
mundo. Hay e1 camino para recorrer por toda la humanidad. Por lo tanto tenemos el 
punto de partida y la meta, y e1 camino está entre ambos. También hay caminos 
circulares por ejemplo, cuando los cuerpos celestiales se mueven lo hacen en sus 
órbitas.  
Hay muchos de tales caminos, pero crudamente divididos, hay caminos verdaderos y 
caminos falsos. Debemos ser capaces de elegir caminos verdaderos, y sin ir a través de 
esos caminos no podemos ir a ninguna parte. En e1 mundo religioso hay muchos 
caminos, caminos cristianos, caminos budistas, caminos islamistas, de los de los que 
cada uno es diferente e los demás. ¿Cuál debe ser entonces el verdadero camino de la 
vida? En el camino debemos usar nuestros cinco sentidos en su forma más verdadera 
hay muchos modos de usar nuestros cinco sentidos. Nuestro camino de la vida no 
permanece solamente durante nuestro tiempo de vida, sino a través de toda la 
eternidad.  
Si hay muchos caminos, ¿elegiríais los caminos cortos o los caminos largos? En el 
sentido abstracto, cuando elegís el camino de la vida, queréis encontrar el camino más 
corto posible, pero a una. nación, puedes llamarla rica, si tiene largos caminos 
pavimentados. Podemos llamar a esa nación poderosa. Cuando tenéis vuestro camino 
de la vida. ante vosotros, ¿Querríais que vuestra vida fuera corta? (No). SÍ tenéis que 
caminar una distancia actual queréis encontrar el. camino más corto posible, pero si 
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hay riqueza y abundancia en el camino de la vida, a veces preferís ir por él. amplio 
camino.  
Lo que quiero enseñaros, a los miembros de la Unificación, es elegir el camino 
correcto de entre los muchos caminos posibles. En nuestro movimiento abogamos por 
dar a lo largo del camino dirigido hacia la meta, que está en un largo camino desde 
nosotros. Debemos ir a través del nivel individual de cosas, del nivel familiar, del 
nivel nacional y del nivel mundial para alcanzar a Dios. Por lo tanto tenemos un largo 
camino que andar hasta que alcancemos el nivel cósmico de cosas y entonces a Dios. 
Así que si vais a encontrar a Dios, ¿finalizaría vuestro camino? No, de ahora en 
adelante deberás sondear en el corazón de Dios.  
Cuando vais a encontrar a Dios, queréis ir por el camino más corto posible, con el fin 
de encontrarlo en el futuro más próximo posible. Pero tras haber encontrado a Dios, si 
hubiese otro camino para recorrer junto con El, Élegiríais un camino largo. Cuando 
estáis dirigidos a alguna meta o cuando vais a encontrar a una cierta persona en algún 
punto queréis encontrar el camino más corto posible, pero cuando 1a encontráis, 
entonces queréis vivir los días más largos posibles con ella.  
Cuando queréis ir por. un cierto camino, ¿preferíais que vuestra meta fuera algo malo 
o algo bueno? No hay respuesta para eso. Estáis buscando algo bueno como meta 
vuestra. Hay caminos malos y caminos buenos. Cuando pisas por cierta senda, existe 
una promesa de que podéis encontrar a Dios prontamente, podéis definirlo como un 
camino bueno. De otro modo es un mal camino.  
Como dije antes, si está fijada vuestra meta y queréis encontrar allí a una cierta 
persona, Él camino más corto posible es el camino mejor. Antes de que os juntéis a 
este movimiento los caminos que habíais estado recorriendo eran distintos, los unos de 
los otros. Algunos han ido a través del que es corto, y algunos han recorrido caminos 
largos, en los que tuvisteis que correr o arremeter cuando el tiempo fue levantado. Por 
ejemplo, con el fin de venir a este encuentro de hoy, algunos de vosotros se levantaron 
por la mañana: temprano con la aurora, comenzaron a preparar su mente en ese 
tiempo, y entonces vinieron aquí a tiempo para el encuentro. Pero algunos, aunque 
también vinieron a tiempo para la, reunión se levantaron tarde, por lo que tuvieron que 
apresurarse para la reunión. Aquellos que se levantaron tarde y tuvieron que 
apresurarse, no están realmente preparados para e1 encuentro. ¿Quiénes de los dos 
preferiríais llegar a ser?  
Cuando estáis preparados para un período más largo de tiempo que otra gente, 
significa que ya habéis estado con la meta. Aunque estos dos clases de personas 
llegaron a tiempo a la reunión aquellos que han estado largo tiempo preparando la 
reunión y han estado con el Padre. Por ello, esas personas han estado largo tiempo con 
el Padre, incluso antes de venir a la reunión, lo que es importante. Pero aquellos que se 
habían apresurado a la reunión sin una preparación son los que han estado con El 
menos tiempo que los otros. En cubrir una cierta distancia es vuestra actitud de mente 
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lo que definiría si es un buen o mal camino. Vuestra actitud o vuestra postura 
espiritual, es lo que cuenta.  
Si tenéis algo bueno ante vosotros, si tenéis a alguna persona a quién respetéis o 
admiréis, en algún sitio frente a vosotros, vuestra mente se apresura a dirimirse hacia 
ella y queréis arrojaros a ella o a ese lugar. Si vienes aquí de mala gana, vuestra 
cosecha, o lo que aquí ganéis, será menor que lo que ganen aquellos cuyas mentes 
estén ya preparadas y vengan con complacencia. Si vas de mala gana a recorrer el 
camino, aunque sea corto, después de alcanzar la meta sentirás que has recorrido un 
largo, largo camino. Pero si vuestra mente está preparada, y estáis ansioso por ver a 1a 
persona, a la meta, entonces sentiréis como si hubieseis recorrido el camino más corto 
posible. ¿No es eso verdad? (Si).  
Nuestra meta en el movimiento de unificación es ir al Reino celestial. Aquellos que 
van por el camino de buena gana, por larga que pueda ser 1a distancia, sienten como si 
no fuese nada. Pero para otros parece como si fueran miles de millas. sí estuvieseis en 
la posición del camino, ¿qué tipo de gente preferiríais tener caminando sobre vosotros 
gente con mala gana o gente bien dispuesta? Si odias ir por el camino, al mismo 
camino o sendero no le gustaríais, os odiaría. aunque Él camino puede estar lleno de 
baches si cuando caminas sobre él, te sientes estimulado o desafiado, cantando a lo 
largo del camino, e incluso como sintiendo como para consolar al camino, entonces él 
os dará 1a bienvenida y os consolará.  
Todas o algunas personas aman a aquellos que los aman. Si las odiáis y estáis mal 
dispuestos a1 tratarlas, Ellas sentirán lo mismo hacia vosotros. Entonces podemos sin 
peligro sacar la conclusión de que si recorremos un camino de buena gana, Él mismo 
se vuelve un camino bueno, pero si estáis mal dispuestos para ir por el camino, por 
muy buen camino que haya sido, se vuelve un mal camino. Por ello vuestra actitud y 
postura de mente es lo que importa.  
Si eres un estudiante qué odia ir a la escuela, que odia dejar el hogar por la mañana, y 
se queja por el camino hacia la escuela, entonces la misma escuela, si tuviese un 
espíritu os odiaría Seréis rechazados por la escuela y llegaréis a ser un suspenso. Pero 
suponeos que haya un estudiante, que por la mañana temprano cuando se levanta 
piensa en la escuela y que cuando tomase el desayuno estuviese muy ansioso por 
acabarlo y se lanzase a la escuela. El prepara ansiosamente sus lecciones para ese día y 
está muy ansioso por ir a la escuela entonces la misma escuela le dará 1a bienvenida.  
Están presentes tanto miembros masculinos como femeninos. Hay también el camino 
del matrimonio y si estáis buscando vuestro consorte, ¿lo haríais mal dispuesto, con 
desgana? Suponeos que vais lo mejor dispuestos por el camino para buscar a vuestro 
consorte, pero después que estáis casados os maltratéis el uno al otro en armonía, 
unidad, entonces su jardín, la creación de su alrededor y todas sus inmediaciones se 
regocijarían con ellos. Este es el preciso lugar que llamamos el Reino de Dios. Pero 
suponeos que hay una pareja que lucha cada mañana, se enfurruñan el uno con el otro, 
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entonces por bello que pueda ser el jardín que tengan, toda la creación de sus 
inmediaciones enfadará con ellos.  
¿Cuál debe ser entonces el mejor camino de la vida, uno que sea eternamente feliz? 
Ese es el camino dirigido al reino de Dios ¿Qué parece el reino de Dios, largo o corto, 
ancho o estrecho, áspero o plácido? Es largo, estrecho, áspero y empinado.  
Al describir el camino al Reino de los Cielos, podemos aplicar cualquier posible 
adjetivo que describa cosas malas o desagradables. Eso es por lo que Él versículo de la 
Biblia dice que “el camino de los Cielos es estrecho... la puerta que conduce a la 
destrucción es ancha y el camino fácil y los que por él entran son muchos. "pero"... la 
puerta que lleva la vida es estrecha y el camino duro, y son pocos los que lo 
encuentren".  
También debo decir que aquellos que están yendo por el camino de la muerte van 
sonriendo, mientras que aquellos que van dirigidos al Reino de los Cielos, 
encontrando el camino estrecho y lleno de baches se enfadan y se quejan. Pero yo 
preferiría haceros ir por. el, camino también sonriendo. Mi descripción es, que Él 
camino a la muerte comienza como un camino ancho y bien pavimentado y marcháis 
alegremente, alegremente a lo largo regocijándoos mientras marcháis pero 
progresivamente llega a ser más estrecho y con muchos baches. De otra parte en el 
camino al cielo, cuando partes parece lleno de baches y estrecho, pero llega a ser más 
ancho y más suavemente pavimentado hacia el fin. ¿Comprendéis el camino del Reino 
de los Cielos?  
Si tuvieseis un cuadro claro de cómo es el camino hacia el Reino de Dios, todo estaría 
aclarado en vuestra mente. Si encontráis el camino que es áspero y lleno de baches, es 
seguro para vosotros elegir ese camino y podéis estar seguros que así como vayas a lo 
largo del camino llegará a ser más ancho y pavimentado. La Promesa está ahí y no 
podemos sino creer que Él camino llegará a ser más ancho y más plácido. Así que Si 
Élegís el camino áspero o el camino estrecho sois unas personas sabías.  
Si escogéis el camino angosto, lleno de baches, querréis acabar con los baches cuanto 
antes. Entonces podéis lanzaros al camino tomando los desaires como un desafío a 
vosotros. En el camino hacia la destrucción, podéis ir a lo largo del mismo 
cómodamente cantando mientras caminas, pero así como alcanzáis la meta, Ella llega 
a ser con baches y ni puedes abandonarla y apartarte de ella. Determinadas 
dificultades vendrán inevitablemente a vosotros, Por lo tanto, ¿Por qué no vencerlas en 
la fecha más próxima posible? Por con siguiente debéis estar preparados para darle la 
bienvenida a las dificultades y a 1as durezas.  
Cuando buscamos una religión que seguir, debemos buscar entre todo el mundo 
religioso, para encontrar el camino más difícil. De hecho cada religión te enseña ir por 
un camino estrecho. De entre todas las. escrituras de las varias religiones, la Biblia 
cristiana enseña el camino más estrecho, pienso yo, porque enseña a negaros a 
vosotros mismos, estar preparados a perder vuestras vidas. Si esa religión más difícil 
también os enseña a unir al mundo entero, eso incluso la hace un camino más difícil.  
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Los miembros de la Iglesia de Unificación. Fuera de todas las iglesias cristianas, no 
somos una denominación, defendemos que todas las denominaciones deberían venir a 
una sola unidad. Por consiguiente podéis definir a nuestro movimiento como el 
camino más difícil.  
¿Pensaréis entonces que este es el mejor camino o el peor? (El mejor) ¿Pero es nuestro 
camino suave o lleno de baches? Con baches. Aquí no tenéis tiempo para dormir, 
ningún tiempo para descansar, ningún tiempo para relajarte, ni incluso tiempo para 
comer, ni tiempo para jugar. Conociendo esto. ¿reís a lo largo del camino de mala 
gana, llorando por el camino? (No). Si de todas formas vas a ir, ¿Por qué no ir 
sonriente? Si vais de mala gana, quejándoos, entonces el mismo camino, por grande 
que pueda ser su dimensión, os odiará y se enfadará con vosotros. Supongo que hay 
muchos que irán por el camino quejándose, diciéndose a sí mismos. ¡Oh! ¿Qué he 
hecho uniéndome a este movimiento? Desde que lo he encontrado es e1 mejor camino 
o el último no puedo abandonarlo, Pero Él camino es muy difícil. Yo podría haber me 
unido más tarde, cuando el camino estuviese más pavimentado".  
Si puedes esquivar el camino, evitarlo o escapar de él, mucho mejor, pero en la larga 
carrera debes volver. Este es el último camino, sobre él deben todos caminar. Una vez 
más es vuestra actitud lo que importa. Estáis marcados como miembros de 
Unificación. En vuestras frentes veo la señal de vuestra asociación. Vuestra actitud al 
ir por el camino es la cuestión. ¿Preferiríais cantar a lo largo del camino o llorar y 
quejarte? (Cantar). Quiero que seáis buenos trabajadores en el sendero.  
Este es un momento histórico, y debes ir más allá de vuestros predecesores, más allá 
de aquellos santos y sabios que han recorrido los mismos difíciles caminos. Podéis 
imaginaros ser más que esos santos y sentiros orgullosos de vosotros mismos. Por 
ejemplo, si estáis enfrentados a dificultades, podéis decir en vuestra imaginación.” 
¿Qué habría hecho Confucio en este punto?” Él podía haber fallado, pero yo puedo 
seguir y vencer las dificultades". Podéis ser comparados con Jesucristo, y sentir que 
podéis ser más grandes que él mismo. Podéis incluso compararos a vuestro Padre en 
los Cielos, Dios, y al menos podéis ser como él. Cuando penséis en como Dios iría 
sobre un obstáculo, debéis estar dispuestos a seguirlo con vuestra imaginación y en la 
actualidad puedes llevarlo a cabo.  
Para el servicio de promesa temprano por la mañana, incluso se levanta mi hijo más 
pequeño. Esta mañana, después de la ceremonia, los niños fueron de nuevo a la cama, 
y yo tuve de levantar si Hyo Jin. Él se quejó, se enfurruño y finalmente salió de la 
cama de mala gena Entonces yo susurre en su oído, ¿estás orgulloso de ser mi hijo o 
no?" Se incomodó y rió al mismo tiempo. Esto es porque es demasiado inmaduro para 
darse cuenta de lo que esto significa.  
¿Y qué hay de vosotros? Si os quejáis de que la reunión es demasiado temprano, "O, 
bien, podía ser a las siete", pensando en el momento siguiente, "O, sería mejor tener la 
reunión a las ocho." Los domingos podríamos tenerla a las nueve, ¿Por qué no a las 
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diez? ¿Por qué no a las once? Bien los domingos podríamos tener toda la mañana libre 
¿Por qué no tenerla a las doce? Y de ese modo holgazanearíais a lo largo del tiempo.  
Con quejas no podéis digerir todas las dificultades, no podéis abarcarlas. Hay muchas 
formas de pensar y si pensáis de las cosas de un modo contrario, podéis decir "O, si 
tenemos la reunión a las seis podemos salvar más horas haciendo un día más largo" Si 
esperéis a tener la reunión a las seis, y en vez, de esto se os dice que vengáis. a las 
siete, os sentís relajados y alegres. Cuando se os dice que vengáis a las ocho mucho 
mejor, si a las nueve, estáis más felices; a las diez mis felices; y si a las once os 
regocijaréis felizmente.  
Se que cada uno de vosotros está destinado a estar aquí. Vuestro destino tanto puede 
ser bueno como puede ser malo. Pero ahora sabéis que habéis elegido e1 mejor 
camino. ¿No es verdad? (Si). Sin ser conscientes habéis estado buscando el camino y 
habéis alcanzado la meta al encontrar a nuestro Padre. Ahora vosotros lo habéis 
encontrado, si estáis mal dispuestos a marchar por él. camino y a vivir el camino con 
él, ¿qué pensaría Dios de vosotros? Después de haberlo encontrado, ¿os sentaríais 
alrededor holgazanamente con los brazos caídos, sin hacer nada?: (No). La verdadera 
felicidad comienza cuándo vais con él por el camino, instruidos por él, siguiéndole.  
Como antes dije vuestra meta es encontrar a Dios y tras encontrarlo estáis 
posibilitados a pensar que ese es el fin del camino. Pero vivir con él, seguir sus 
instrucciones, recorrer el camino de Su Providencia son cosas de más alta dimensión y 
de una mayor dificultad. Si moráis en El y El en vosotros cualquiera que estéis 
enfrentados a dificultades sois consolados por El Podéis ir también a 1o largo del 
camino consolando Su corazón y animándoos los unos a los otros podéis ir felizmente 
por el camino y vivir con El.  
Estáis conectados con Dios a través del Maestro, y con Dios, Él Maestro y vosotros 
mismos, unidos en uno, podéis fácilmente a lo largo del camino, siendo animados por 
é1. Podéis ser celosos y estar llenos de energía, y en el camino podéis ser consolados. 
Sí veis que algo malo le sucede, sentiréis alguna pena en vuestro corazón y os 
abalanzaréis hacia él. Y por su parte, estando en la posición del Padre, si estáis en 
dificultades, ¿no se lanzaría a ayudaros, y no vendría a vuestro rescate? Si realmente 
en la relación de padres e hijos con él y su familia, cuando ellos estén en dificultades, 
o cuando su corazón esté apenado, ¿estaríais jocosos y alegres? o cuando él está feliz, 
¿preferiríais estar decaídos con pena y depresión? bebéis sentir de la misma forma que 
él lo hace. Debéis tener un sentimiento común con él.  
Cuando nuestra iglesia tiene problemas o dificultades tan sólo miráis como 
espectadores, entonces estáis en la posición de vecinos o de mirones, pero no en la 
posición de un miembro. Nuestro camino debe ser recorrido de una manera colectiva, 
pro difícil y llena de baches que pueda ser el camino. A menos que seáis, no podéis 
llamaros a vosotros mismos miembros o hermanos y hermanas.  
En nuestros días las parejas quieren vivir todo por ellas mismas, sin sus padres u otros 
miembros de la familia. Pero nuestra ideología es diferente. Si realmente sois una 
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pareja armonizada amante y si queréis estar en el punto central con apoyos en todas las 
direcciones, debéis tener a vuestros; padres, parientes y amigos, vecinos, todos a 
vuestro alrededor como la defensa que os proteja.  
Pero para ellos es complicado y pienso que a las mujeres no les gustaría la idea y 
querrían caminos más sencillos. ¿Qué preferirías caminos más sencillos o más 
complicados como los que Él Padre ha descrito?: ¿No elegiría el grupo mujeril tener 
un hogar sencillo, sólo con su marido, sin parientes al rededor?, No. Pero antes de 
uniros al movimiento no habéis sido de esa manera? (Si). Entonces estoy seguro de 
que la Iglesia de Unificación ha cambiado vuestra actitud., entonces si vuestro merito, 
por ejemplo, os arrastrase de una forma y de otra, porque esa sea la providencia de 
Dios y os condujese fuertemente, ¿todavía os gustaría? (Si)  
Admiro de cual sería 1a respuesta de la Madre a esta pregunta. Siempre le estoy 
moviendo a hacer esto y aquello. No tiene tiempo para descansar. cuando pensáis que 
los miembros femeninos están en la posición subjetiva y en que especialmente después 
que os hayáis casado, vuestros maridos estarán en la posición subjetiva y los haré que 
os empujen, duramente, ¿Os gustaría 1a idea? (Si). Los miembros debéis estar 
preparados a seguir a vuestros maridos de este modo, y a los miembros femeninos, por 
dulces que puedan ser las cosas que vuestra esposa quiera que hagáis por ella debéis 
ser capaz de arrastrarla a lo largo del camino, muy a menudo en el camino de la 
providencia, vuestros maridos pueden incluso parecer crueles por pediros tantas cosas 
difíciles. En ese caso, yo seré simpático con vosotros, por lo tanto estad animados e id 
a lo largo del camino. En cierto modo seríais lastimosos y miserables pero vuestros 
descendientes reconocerán sobre el camino que hayáis pavimentado.  
Bastante extrañamente, cuando esperamos un nuevo bebé, casi puedo ver el rostro, y 
describir su carácter y disposición, me imagino que este bebé va a ser mejor de los que 
ya tengo. Ello resulta ser verdadero, y tras su nacimiento encuentro cada característica 
de aquel bebé. Sucede cuando no solo rezo para eso, sino que acepto cualquier cosa 
difícil por la providencia de Dios en vez de que la bendición caiga sobre mí. Entonces, 
sin duda, viene esa bendición. Así que en proporción a lo que pasáis, y en proporción a 
las dificultades que vencéis, la bendición que venga será más grande.  
E1 tratar de llegar a ser uno con los demás, si ponéis más énfasis en vosotros mismos 
¿puede venir 1a unidad? Allí no habrá cooperación ni armonía, ni unidad. Pero ante 
todo debéis negaros y comprometeros a vosotros mismos, y entonces venir a la unidad. 
Debéis disolveros y entonces fundiros en uno. Debéis ser como el a agua con el fin de 
realmente llegar a ser uno. En este movimiento si trazas una línea en la que 
confirmasteis en vosotros mismos, entonces no podéis abrir la puerta de vuestro 
corazón a otra gente para asociarte con e1los, y para llegar a ser uno con otros, debéis 
ante todo estar disueltos en forma acuosa.  
En la cristiandad por el arrepentimiento. Arrepentirse significa disolveros a vosotros 
mismos. No debéis manteneros sólidos. Cuando estéis disueltos en agua, no deberá 
haber nada que os caracterice con respecto a los demás. Aunque seas tan duro como el 
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acero, cuando estéis fundidos en el recipiente de fundición, debéis estar disueltos de 
forma acuosa, en forma líquida, entonces no estas confinado a una cierta forma 
característica de tu antiguo " ti mismo" y podéis ser creados nuevamente.  
El agua puede calar, infiltrarse, adherirse a vosotros fácilmente, tenemos miembros de 
muchas naciones, de muchas razas, de muchos antecedentes culturales y familiares. 
Pero a menos que lleguéis a ser como agua. ¿Cómo podemos llegar a ser uno? Puede 
un cierto recipiente de agua decir, "Yo no quiero la otra agua", o decir, "Yo no quiero 
gente negra, “Yo no quiero gente blanca, amarilla” ¿podéis decir eso si estáis en la 
posición del agua No, Así que ante todo quiero que os disolváis en la forma del agua. 
Entonces debéis abandonaros en las manos de Dios y en las manos de los Verdaderos 
Padres y ellos te reformarán o remodelarán.  
Si sois acero fundido, por ejemplo, podría pedir para tener una cierta forma Cuando e1 
modelo esté establecido. ¿querríais que Él forjador os prensase duramente o a la 
aventura? (Duramente). E1 debe martillar sobre vosotros, tal como haría el herrero. Lo 
que hace famosa a la espada japonesa, es que Él manufacturado golpeará sobre ella 
muchas veces, incluso duramente muchos años. La pondrá de nuevo en Él fuego para 
ponerla al rojo vivo, la meterá en el agua fría y la golpeará, entonces 1a pondrá de 
nuevo en Él fuego, y por consiguiente el mismo procedimiento es repetido muchas 
veces. Así que en proporción a cuantas veces es golpeada la espada la calidad es 
acrecentada.  
Existís para llegar a ser una espada flamígera, ¿querríais por lo tanto llegar a ser una 
espada inferior, o una buena que sea puntiaguda y esté afilada? (puntiaguda). Suena 
sencillo, pero no es tan simple como puede sonar, y el procedimiento es más 
complicado de lo que imagináis. Yo soy el herrero que os golpeara tan duro y tantas 
veces como sea posible. Nadie más, sino yo, puede hacer el trabajo. ¿Me 
comprendéis? (Si). ¿Lo querríais así? (Si). Si realmente lo queréis, lo haré por 
vosotros. Yo soy el único que está haciendo eso por vosotros, Él único herrero, y os 
aprovecharéis de un trabajo. Lo mismo es verdadero con Dios Cuando quiera haceros 
personas nuevas, os forjará, os golpeará., os hará lo suficientemente fuertes, para que 
ningún Satán pueda invadiros o deformaros. Ante todo debo fundiros en forma líquida, 
y así como eres enfriado y el herrero golpea sobre ti, tu debes repelerlo. Debes ser lo 
suficientemente suave para ser golpeado y ser formado de cualquier forma que Él 
quiere hacerte.  
Dios posee un tesoro de indecible valor por el que ha trabajado y se ha afanado, pero 
quiere a alguien que lo herede, y ese alguien debe trabajar. más duro que Él trabajo 
por el que é1 ha pasado. A menos que seáis así. Él no está dispuesto a dároslo. 
Suponed que habéis hecho casi todo lo posible y resta tan sólo una cosa, pero decís, 
“Bien, esta es la única cosa que no puede conceder”, y la abandonas. Entonces Dios 
nunca os, dará su tesoro. La gente puede abandonar el derecho a la entrada para ser 
dado el Tesoro.  
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¿Y qué hay de vosotros? ¿Podéis hacer todas y cada una de las cosas sin dejar ni una 
que no podéis atacar? (Si). Suponed que a alguna de las chicas le he dicho que 
permanezca como una vieja soltera, sin casarse nunca, tan sólo por el camino de la 
providencia ¿Qué haríais? Ir. Pero cuando vuestros ojos vean a otra gente siendo 
bendecida y llevando une vida feliz casada, ¿Todavía no os quejaríais? No. Si lo dejáis 
todo por vosotras mismas, preparadas para permanecer solteras a lo largo de toda 
vuestra vida, aunque otra gente esté casada, y ni uno solo esté a tu lado, Él poder 
creativo de Dios puede incluso crear un marido para ti, uno ideal. Si estás bastante por 
encima de otras personas en seguir el camino de Dios, entonces yendo incluso más allá 
del principio de la creación Dios puede crear un nuevo marido para ti. Ello es posible, 
si tú fe en Dios es así de fuerte, no hay nada imposible que no pueda hacer por ti.  
Hay muchas pruebas ante ti, y las pruebas son difíciles sin excepción. Yo he ido a 
través de mucho sufrimiento y tribulación en mi vida para construir esta. tradición, y sí 
voy a dárosla en testamento a vosotros, estoy buscando a alguien que sea como yo. sí 
estuvieseis en mí posición, ¿no elegiríais a quién estuviese dispuesto a pasar por 
dificultades? Me gustaría elegir a alguien que amase la voluntad de Dios más de lo que 
yo lo he hecho, ¿Podéis comprenderme? (Si). Cuando hayamos conseguido una vasta 
asociación aún imagino, o planeo en mi frente elegir 10 de cada nación y hacerlos 
pesar por una difícil contienda. Los Pondré juntos y les daré difíciles pruebas a través 
de las que al fin eligiera tres Entonces elegiré finalmente a uno de los tres probándolos 
con problema: de mayor dificultad. ¿no haría eso con el fin de elegir al mejor?  
Si de todos hubiese alguno en nuestro movimiento a quién pudiese amar a través de la 
eternidad, ese debe ser aquella persona que esté dispuesta a negarse a sí misma, e 
incluso de ser matada Por el beneficio de la voluntad de Dios. ¿Objetaríais entonces 
contra Dios diciendo, "O, no, tu voluntad. no puede ser matar a la gente. Yo no quiero 
morir” Podríais decir esto? (No) Poneos en la posición de Isaac. Si este padre, 
Abraham, viese la desobediencia en el joven, ¿habría sido capaz de ofrecerlo como 
sacrificio aceptable? Si se hubiese quejado y dicho, "¡Oh no!, padre, no puedes 
matarme te odio", ¿podría entonces haber sido un sacrificio aceptable, bueno? Ante la 
crucifixión, si Jesús se hubiese quejado diciendo, "No puedes dejarme así. Yo no 
quiero. morir," y si hubiese luchado en desobediencia en contra de la situación, 
¿podría Dios. entonces haberle dado el camino de la Salvación espiritual? (No).  
Os he explicado esto con el fin de que os deis cuenta de la situación en la que estamos 
pisando. Si nuestro camino está lleno de baches con muchos altos y bajos, ¿qué clase 
de camino es? Es el camino al Reino de los Cielos, del que de nuevo debo deciros es el 
más difícil. ¿Fue Jesús al reino celestial? No, está esperando en el paraíso a que Él 
reino celestial sea abierto Él está en una larga espera. Con su único hijo viviendo en el 
paraíso, en una larga espera. ¿Pensáis que Dios está viviendo en el Reino de los 
Cielos? (No) Entonces esto significa que no ha habido nunca alguien realmente que 
entrase en el Reino de los Cielos, Él sendero al reino de los cielos ha sido dejado hasta 
ahora sin recorrer y ha permanecido con muchos baches y lleno dificultades Habéis 
pisado hasta el camino y ahora hay alguien sobre él.  
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¿Qué es más fácil e1 camino para llegar a ser el Presidente de los Estados Unidos o el 
camino al Reino de los cielos? (El de presidente) Hay muchos caminos para que 
lleguéis a ser e1 presidente de los Estados Unidos. Esto no es tan difícil comparado 
con el camino al reino de los cielos. debéis tener un claro cuadro de cuán difícil puede 
ser el camino al reino de los cielos. entonces os aseguro para vosotros elegir ese 
camino. Ese e1 camino más difícil y el más 1argo. ¿estáis confiados en alcanzar la 
meta? (Si). Entonces seguid adelante.  
Debéis ir más allá del nivel del individuo, fami1ia, tribu, nación. Debéis ir más allá de 
vuestra nación los Estados Unidos, id a través del mundo y entonces alcanzad a Dios, 
Él último punto. Debéis ir incluso a través del mundo espiritual para alcázar a Dios. 
¿Estáis confiados en vencer a miradas de hombres espirituales, sobre el poder malo en 
el mundo espiritual? (Si) ¿Cómo podéis hacer eso sin conocer cómo son? Sin entender 
los fenómenos espirituales no podéis ir allí.  
Este es e1 camino más difícil, todavía no tenéis otro camino a elegir. Sino camináis 
sobre este camino, Él estará todavía. ante ti cuando pases al mundo espiritual. Ello es 
un gran problema para ti incluso para Dios. Para hacer. recto el camino, Dios ha 
estado mandando a sus profetas, con el fin de hacerlo más corto o pavimentado, E1 
envía al Mesías. Esos santos y sabios pasados han recorrido el canino llenando los 
valles, con el fin de hacerlo más fácil para ti. La historia humana ha visto e1 
alzamiento y caída de las soberanías y a las personas justas que han venido a1 mundo, 
los has visto repetidamente ser martirizados. Ellos han pisado sobre difíciles caminos 
y haciendo eso han estado enterrando los baches del sendero con el fin de suavizarlo.  
En lengua coreana “Pyong dong" significa igualdad, y “Pyong wa" significa paz.” 
Pyong” Por sí mismo significa nivel terreno, o una cierta superficie horizontal. Por lo 
tanto debemos enderezar el camino y hacerlo suave y nivelado. ¿Entonces quién puede 
hacer eso? Sólo con Dios y el hombre en cooperación el uno con el otro puede ser 
realizada tal cosa. Ningún Satán puede hacer eso nunca.  
Detrás de la historia humana ha estado trabajando el poder de Dios, y nada ha sido 
realizado fuera de su voluntad. A veces así como se desarrollaba la civilización. Él ha 
tenido que cortar alguna porción y descartarla, o derribar algún pináculo, con el fin de 
nivelar el terreno. Ha habido el alzamiento y caída de naciones. Esta es la forma que 
ha sido tejida la historia humana, y todo ha sido hecho bajo la voluntad de Dios. A 
través de este proceso ha sido pavimentado el camino al Reino de Dios, y por 
consiguiente debemos continuar para abrir la puerta del Reino. Acabamos de 
pavimentar la autopista al Reino de los Cielos en la tierra. ¿Quién hará los planos para 
construir la autopista, y quién trabajará realmente en la construcción de 1a Misma?  
Dios hará los planos, Él Mesías lo hará realidad, construyendo el camino al encontrar 
gente con quién trabajar. El hacer este trabajo debemos darnos cuenta de que estamos 
pavimentando el camino para el mundo entero.  
En este mundo podemos encontrar montañas, llanuras, valles, ríos y lagos. Pero así 
como esteros construyendo la autopista al Reino de los Cielos junto con el Mesías, él 
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nos pedirá a veces que derribemos montañas, que rellenemos valles y cosas así. 
Cuando esas cosas tengan lugar no debemos quejarnos, sino dejarlo todo en sus 
manos. Por ejemplo, Si Él Maestro dijese que nuestra casa debe ser derribada, 
nosotros debemos conformarnos. Suponed también que hay un hermoso lago que 
habíais estado guardando. Si Él. Maestro viene y quiere rellenarlo, de nuevo debéis 
estar dispuestos a obedecerle.  
  
Suponed que esta autopista va ser construida través de los Estados Unidos. Si Él 
pueblo de los Estados Unidos le obedece y coopera con él y el proyecto es completado 
entonces, otras naciones serán tocadas por este ejemplo y accederían dejarle hacer la 
misma cosa en sus países, construyendo el camino al Reino de los Cielos. Es un 
trabajo difícil construir esta autopista, pero una vez que esté construida, entonces 
nuestro camino será suave y podremos lanzarnos por el camino en coche. la mayor 
parte de nosotros debe desempeñar el papel de coche, y nos lanzaremos, dejando que 
la gente viaje en nosotros. Dios o el Mesías será el conductor ¿Estáis dispuestos a 
desempeñar este papel? Si estáis en la posición de un coche, ¿podéis decir, “Yo no 
puedo ir “, cuando sois manipulados por el conductor? Si Él conductor pisa el 
acelerador; ¡no podéis sino ir!  
El1 Reino de los Cielos es el lugar en el que entráis junto con Dios y el Mesías. 
Desempeñáis el papel de coches y el Mesías, en lugar de Dios, vendrá y te conducirá 
para que otra gente pueda viajar en ti. Pero antes de que hagamos eso debemos 
pavimentar el camino. ¿qué estamos haciendo ahora?, estamos construyendo la 
autopista justo en este momento. A pavimentar el camino debemos rellenar lugares y 
valles profundos si no hay -soil- para rellenar estos lugares, debemos sacrificarnos 
nosotros mismos en lugar del -soil- haciendo eso pavimentamos: el camino en esta 
nación, y otra gente vendrá y se unirá a nosotros, porque quieren ir sobre un camino 
suave, pavimentado.  
Así como pagáis el peaje cuando pasáis la puerta de una berrera de peaje, más tarde 
podemos recibir peaje de otra gente. Pero hasta entonces nuestro camino es el más 
difícil. ¿Estáis dispuestos a ir por ese camino? (Si). Debéis daros cuenta de que no 
somos las personas que vamos a caminar sobre él. Sino que somos las personas que 
están construyéndolo. El camino será más suave y más fuerte en proporción. a la 
energía que pongamos en él. Nuestra esperanza es que en nuestra vida podamos acabar 
el trabajo de construir e1 camino y lanzarnos a él con otras personas viajando en 
nosotros, y alcanzar la meta del Reino de los Cielos en la tierra.  
Antes de que ningún otro, los héroes o los primeros habitantes de ese Reino de los 
Cielos, serán nuestros Padres. Luego vendrán sus hijos. Só1o completando todos estos 
trabajos podemos llamarlos realmente nuestros Verdaderos Padres, tal como Adán y 
Eva sin haber caído en el Jardín del Edén podrían haber llamado a Dios su Padre, así 
nosotros sólo cuando hayamos perfeccionado nuestra personalidad construyendo el 
camino en nosotros mismos y en cada nivel de cosas y aún alcanzando el fin del 
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mundo, estamos lo suficientemente cualificados para llamarlos nuestros Verdaderos 
Padres. Así de nuevo debes darte cuenta. de que los Padres ni están en la posición de 
ser llamados los Verdaderos Padres en su sentido más verdadero, y que debemos 
exaltar su dignidad y su posición, y hacerlos realizar su misión por la realización de 
nuestra propia responsabilidad.  
En el tiempo en e1 que Adán y Eva fueron creados, no había tal cosa como un poder 
malo o un enemigo de la humanidad. Si no hubiese sido por la caída humana Adán y 
Eva habrían sido antepasados humanos aceptables, sanos, y habrían podido llamarse 
los Verdaderos Padres de sus propios hijos. Tras crear una familia, la suya podría 
haber sido la verdadera para otras familias, su tribu para otras tribus, su nación para 
otras naciones y el. mundo entero habría sido suyo. Con sus nombres exaltados 
podrían permanecer en una posición central en cada nivel, como jefe de la tribu, rey de 
la nación o el salvador del mundo. ¿Pero se realizó alguna. vez tal cosa?  
Nosotros estamos a la vanguardia de cualquier otra gente, pavimentando este camino, 
y estamos siendo pioneros de un nuevo mundo con nuestra propias manos. Por 
consiguiente debéis tener la dignidad y el orgullo de ser trabajadores bajo Dios. 
Después de que hayamos acabado nuestro trabajo, pavimentando el camino para otra 
gente, entonces todos juntos podemos entrar en el Reino de los Cielos y traer e1 reino 
de los Cielos a la tierra.  
Debéis daros cuenta que estamos construyendo y pavimentando la autopista hacia el 
Reino de los Cielos en la tierra, y podemos esperar muchas dificultades, sufrimientos y 
tribulaciones en el camino. Si estáis dispuestos a vencer sobre esas cosas con gratitud 
y con un sentido de misión, entonces la gloria será para vosotros y para vuestros 
descendientes, y toda la gente en el historia humana os recordará y os ensalzará. 
Quiero que tengáis este tipo de atención al realizar vuestra misión. Con el fin de que 
construyamos el camino a veces hemos de re-  
llenar lagos, derribar montañas e incluso construir cantiles a través de las montañas. 
necesitamos tecnología, conocimientos de ingeniería son tan necesarias todas esas 
cosas, así que necesitamos gente que esté dotada, con talento e instruida de muchas 
maneras, en muchos campos.  
He oído que en América la gente piensa que uno debe hacer cosas una en cada tiempo 
y que cuerdo estás concentrado en una cosa no puedes hacer otras. Pero estamos tan 
apretados de tiempo y somos gente tan ocupada, que a veces debemos hacer dos, tres y 
más cosas a la vez. Yo he hecho cosas de esa forma. Esta forma cómoda de hacer 
cosas, pero con el fin de que creemos un terreno nivelado, debéis hacer eso. cuando 
penséis en realizar cosas más allá de lo que estáis pensando, entonces debéis contar 
con que será necesario algún sacrificio. Si sólo estáis preparados para recibir buenas 
cosas. ¿podéis entonces realizar la meta? (No). No hay peligro en que Élijáis cosas 
más difíciles que otra gente aborrece, o podemos contar con que la gente del mundo de 
afuera haga el trabajo, porque no conocen el camino para alcanzar la meta. ¿odiaríais 
elegir las cosas más difíciles, o podéis ir por el camino con agradecimiento?  
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Si tenéis esa actitud, seguramente seremos capaces de construir el camino, que irá en 
toda dirección y cubrir el mundo entero. Debemos construir e1 camino para que cruce 
cada nación alrededor del mundo, de forma que la gente situada en cualquier rincón de 
la tierra sea capaz de alcanzar 1a autopista e ir por el canino al Reino de los Cielos. 
¿Después de que estén construidas las autopistas, preferiríais aún usar los cairinos más 
estrechos, más llenos de baches. ¿Entonces aunque todavía pudiesen existir esos 
caminos más estrechos, más pequeños llenos de baches. no serían utilizados, sino que 
serían rechazados. En aquellos días aunque a la gente que no venga a la autopista, o 
aunque podarnos tratar de pararlos para que no vengan a nuestro camino, Ellos todavía 
lo harán. Pero antes de que alguna vea suceda, debe haber pioneros que pasen por las 
dificultades para construir la autopista. ¿Setis que eso será verdad? (Si).  
  
Han habido otros muchos caminos transitados por otra gente, por ejemplo, en e1 
mundo comunista, lo mejor posible han tratado de construir un buen mundo en el que 
vivir. También en el mundo democrático y especialmente en las naciones cristianas 
han ido través de dichos caminos para construir un mundo en el que vivir, pero han 
fallado en hacerlo, ¿y quién puede hacer el trabajo excepto nosotros? Solo hay otro 
posible camino, y este camino está probado en el nivel individual, familiar, tribal., 
nacional, mundial. Este es el único camino por el que ir.  
¿Entonces cuánto trabajo pensáis que hemos realizado en la construcción del camino? 
En donde estamos ahora situados y cuánto hemos cubierto, una cierta cantidad de 
territorio, y no nos hemos situado en la posición central suficientemente, en la que 
girar eje del mundo. Cuando hayamos restaurado una nación entera entonces estará 
pavimentado nuestro canino hacia el mundo. Si una nación está restaurada, entonces a 
través del gobierno podemos alcanzar a otras naciones enviando a nuestros 
embajadores. Se nos ha dado del cielo la. misión de restaurar a una nación como la 
nación de Dios. Con misión, ¿puede alguna iglesia hacer el trabajo? (No).  
Si alguna nación recibiese a nuestro movimiento, lo recibiese, y fuese restaurada bajo 
nuestra ideología, entonces estarían habilitadas para poseer al mundo entero, e incluso 
Dios vendrá bajo su posesión, Así ha preparado a su nación elegida. Así es como Él ha 
preparado al mundo cristiano el segundo Israel., pero incluso la corrupción ha 
aparecido dentro de la Cristiandad. puesto que Dios no puede por más tiempo poner su 
esperanza en el mundo cristiano, debe nacer un movimiento que sea capaz de llevar a 
cabo Su voluntad. Es 1a misión de la Iglesia de Unificación, y como he explicado, Él 
único camino por el que deben ir nuestros miembros es. pavimentar el camino al 
Reino de los Cielos en la tierra.  
Debemos construir nuestra hermosa nación que sea más bella que los Estados unidos, 
más bella, desde luego que ninguna nación comunista. Está será verdaderamente la 
nación de Dios, que pueda exaltar a Dios y llevar a cabo su voluntad. Entonces como 
el Vaticano, esa nación dominará sobre las demás a través del poder de Dios, las 
demás naciones seguirán voluntariamente el ejemplo de esa nación. Por este propósito 
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estamos ahora concentrando nuestros esfuerzos en restaurar la nación de América. 
Hasta el año 1981 debemos librar una batalla completa contra e1 poder malo de esta 
nación, con el fin de erigir esta nación en una nación restaurada y amada por Dios. Por 
ese tiempo, si esta nación no nos recibe, entonces nuestra misión debe ser trasladada a 
otra nación. Debéis daros cuenta de que este tiempo de 1a historia no siempre estará 
con nosotros. Por consiguiente debéis poner lo mejor de vosotros, concentrando 
vuestros esfuerzos en construir el camino al Reino de los Cielos en la tierra.  
Esta mañana mi tema es “el camino" somos los constructores del camino y debemos 
esperar muchos obstáculos y dificultades en el mismo. Debemos suavizar e1 camino 
rellenando los valles, derribando las altas montañas y pavimentando e1 camino de tal 
forma que otra gente pueda recorrer sobre el mismo y alcanzar el Reino de los Cielos. 
Debemos hacer el trabajo y debemos estar haciéndolo con gratitud. Cada momento de 
mi vida siendo responsable por esta misión y quiero que sintáis lo mismo.  
Muchas veces, sin que incluso conozcáis el hecho, estoy preparando cosas bastante 
adelantados a vosotros, planeando incluso para un período de tiempo de diez años. Por 
ello, a veces os ordeno que de repente hagáis cosas, inesperadamente, y sin que 
comprendáis el significado que está tras ellas, Pero quiero que sigáis mis 
instrucciones, y yo puedo conduciros sin peligro a la meta. El Reino de los Cielos es el 
lugar en donde encontraremos a Dios, traspasado y venciendo todas las dificultades y 
durezas. Habremos pavimentado el camino para que toda la humanidad vuelva a Dios 
y se una con E1 en amor. Quiero que estéis resueltos a lanzaros hacia delante por el 
camino, hasta que la meta esté realizada. ¿Oramos?  
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1974.07.14 - Llegando A Ser Una Persona 
Responsable  
14-7-1974 
 
Mi terna esta mañana es: "Cómo llegar a ser una persona responsable. Todos quieren 
ser una persona responsable con respecto a otras. Entre personas responsables hay 
quien están apoyadas por otros tanto como quienes no lo están. Hay muchos tipos de 
personas responsables. Algunos son responsables de diez personas, o de cien, o de una 
organización, o de una nación e incluso del mundo entero.  
  
Visto desde el punto de vista de la providencia de Dios, hay gente responsable de 
cosas internas y gente responsable de cosas externas. ¿Qué clase de personas 
responsables son más importantes? Mucha gente joven piensa que quiere ser 
responsable de una nación. Cada uno piensa que quiere ser el más importante, Él líder 
capacitado de la nación. E1 quiere especialmente causar que su nación se desarrolle y 
progrese más que nunca y piensa en muchas formas de hacerlo. Debe tener la 
capacidad, Él potencial o el poder para hacerlo, y tendrá muchas maneras de aplicar el 
poder. Debe saber cómo organizar y desarrollar. Antes de emprender la acción debe 
estudiar la situación minuciosamente y ver como se han desarrollado las cosas en esta 
nación. Entonces debe usar algún poder para causar el progreso. Quiere dejar lo que ya 
es bueno y también probar o revolucionar lo que ha sido malo o no deseable.  
  
Una persona que es responsable de otras debe tener una cierta capacidad. No solo debe 
tener el poder o la capacidad para tomar la responsabilidad, sino también el poder de 
hacer que las cosas se desarrollen bien. Debe ser eficiente y capaz y necesita una 
fuerte habilidad para el liderazgo; entonces puede motivar que su gente y su 
organización crezcan. Su habilidad no puede ser perfeccionada en un instante, sino 
que debe tener mucha experiencia. Por medio de la educación heredará el 
conocimiento que otra gente ha acumulado, y entonces debemos ponerlo en práctica 
nosotros mismos. Primeramente debemos tener conocimiento y entonces ponerlo en 
práctica hasta que sea probado. A menos que tú tengas lo mejor de lo que los otros 
tienen, no podrás ser responsable de los demás. Llegamos naturalmente a la 
conclusión de que la gente está más capacitada que los demás, y entonces es cuando 
puede ser responsable de ellos. Si Él grupo es grande o pequeño no importa. Se aplica 
el mismo principio.  
  
Como antes dije, hay gente responsable de cosas externas o cosas mundanas y hay 
quienes son responsables de cosas internas o espirituales. Fácilmente podemos definir 
que aquellos que son responsables de cosas importantes. ¿Sobre qué clase de cosas, 
vais a ser pues responsables? Diréis: "Quiero ser responsable de cosas internas o 
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espirituales". De cosas espirituales quiere decir que debéis ser responsables de 1a vida 
eterna de otra gente y del asunto interno en el nivel espiritual. En el dominio de cosas 
externas podéis ir a través de procesos experimentales y si falláis podéis repetir la 
tarea, pero e1 nivel espiritual es diferente.  
  
En el nivel espiritual de cosas, si falláis en vuestro experimento en vuestro primer 
intento, entonces no podréis traspasarlo fácilmente a otro proceso. Para con los 
problemas de la vida o del amor, debemos ser muy serios al tratarlos. Para que lleguéis 
a ser responsables de esos problemas, debéis estudiar minuciosamente qué son y 
debéis tomarlos seriamente. Debéis aprender de predecesores o de aquellos que han 
experimentado en campo. Debéis aprender buenos puntos de los líderes. Por ejemplo, 
si hay diez líderes, debéis aprender de todos ellos. Suponed que tenéis diez de tales 
líderes o cien. Debéis absorber lo que tengan de bueno y debéis desechar lo que tengan 
de malo. De esa forma aprenderéis.  
  
Todos los entrenados después de haber sido enseñados en este centro, deberéis partir, 
tanto a la tierra de los Estados Unidos como a otros países, vuestros respectivos países 
y luego deberéis tomar la responsabilidad de mucha gente, de acuerdo con vuestra 
capacidad. Incluso en los Estados Unidos, cuando queréis llegar a ser un líder 
mundial, debéis aprender como conducir a la gente de aquí, en la arena y debéis 
adoptar buenos puntos de otra gente experimentada.  
  
¿Cuál debe ser pues vuestra actitud al adoptar o heredar esos buenos puntos de otros? 
Si vais criticando todo, no hay final para eso y no podréis aprender mucho. Suponed 
que tenéis diez líderes a vuestro alrededor, y cuando sois siempre críticos y nunca 
creéis lo que dicen, no sois aptos para aprender mucho. Suponed que tenéis diez 
líderes a vuestro alrededor, y cuando creéis en lo que os dicen y tratáis de entender su 
experiencia y su corazón y de comprender y adoptar tan solo sus buenos puntos, 
entonces se os hace más fácil desarrollaros o mejorar. Tampoco podéis analizar o 
criticar a otra gente a menos que tengáis la misma capacidad, o mayor capacidad o 
experiencias. Aquellos que son capaces de juzgar rectamente a la gente o que creen en 
aquellos a los que consideran capacitados y adoptan sus buenos puntos tienen la 
capacidad de mejorar más rápidamente que los demás. Ante todo, debéis tener la 
capacidad inherente de hacer que esas personas crean o confíen en ti de modo que 
comuniquen el truco de las cosas o el secreto que han aprendido. Tenéis amigos, pero 
incluso entre amigos íntimos tenéis secretos, y a veces os contenéis en decir a otros 
vuestro secreto. Está en la naturaleza humana el que no os guste decir vuestro secreto 
a menos que esa persona sea muy receptiva, y lo adopte y aplique de un modo bueno, 
de forma que vuestro secreto o vuestra manera de hacer las cosas le sea provechosa a 
él o a ella. En ese caso, debemos ser capaces de juzgar si esa persona antes o después 
va a usar vuestro secreto o el truco del asunto de un modo bueno o de un modo malo.  
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Lo que sabemos es que debemos hacer que esas personas confíen en nosotros y 
hacerles creer que vamos a usar lo que aprendamos de una manera mejor, por un 
propósito más grande. Tan solo eso no es suficiente. En esto debemos ser capaces de 
sintetizar esas cosas y tras haber experimentado en ese campo, debemos evaluar las 
materias y mejorar esa tradición o fundamento.  
  
Para que vosotros seáis un líder, debéis tener la habilidad de organizar, pero más que 
nada, debéis ser la persona que sea el centro del amor. Es sencillo preguntar qué clase 
de personalidad tiene Dios, primeramente podemos decir que E1 es la persona que 
quiere creer o confiar en la gente, mientras que no son dignos de confianza.  
  
Cuando en e1 Jardín del Edén mandó a Adán y a Eva que no comiesen del fruto del 
árbol del conocimiento del bien y del mal, Él quería confiar en estas personas. Desde 
luego había muchas cosas por las que Dios podía no confiar en ellos, pero trató de 
confiar y los puso en la posición de Sus hijos, de quienes pudiese confiar. Al crear el 
universo, desde luego, lo creó para Sí mismo, pero principalmente, o en otro sentido, 
creó el universo para Sus hijos, Adán y Eva. Dios quiso darles amor, un amor de 
indecible valor, a esos hijos que todavía eran inmaduros.  
  
Para que vosotros lleguéis a ser líderes responsables, debéis estar equipados con 
cualidades externas, desde luego, pero después la siguiente cosa, o la cosa más 
importante a adquirir es saber cómo amarlos, conducirlos con amor. La gente necesita 
a un líder sobre ellos que sea responsable de ellos, y que cuide ellos. Por consiguiente 
quieren creer que Él líder es para ellos y que Él líder los ama. Estas cualidades son 
indispensables para un líder genuino.  
  
Cuando vayáis a ser un líder en nuestra iglesia o en el mundo de afuera, encontraréis 
que hay muchas cosas de las que podrás confiarte o fiarte. La gente puede traicionarte 
mientras que tú has estado creyendo en ella y confiando en ella y fiándote. Cuando 
seas traicionado por esas personas, si estás enteramente desesperado y tan 
descorazonado que no puedas levantarte, entonces significa que debes retirarte del 
liderazgo.  
  
Por duramente que luches por ser un buen líder y des tu amor y todo tu ser a la gente, a 
veces no solamente te traicionará, sino que tratarán de usarte. Cuando el amor del líder 
hacia su gente está centrado en sí mismo, y si calcula lo que va a recibir en 
recompensa, está en la situación de descorazonarse cuando esté enfrentado con el 
rechazo, y entonces piensa que él no es para esta gente y se retraerá de su posición.  
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Cuando sois responsables de cosas financieras es fácil. Calculáis y decís que habéis 
obtenido mucho provecho y pensáis que habéis hecho vuestra parte. Pero para los 
líderes espirituales las cosas son distintas y más importantes. En los asuntos 
financieros, si adquirís lo que habéis planeado, entonces tenéis éxito. Pero en un nivel 
espiritual de cosas, aunque hayas conseguido los corazones de algunas personas, si 
otras se quejan, u otros son espíritus bajos, y si no puedes distribuir tu amor 
igualmente y que la gente sea feliz, no eres un líder con éxito.  
  
Como líder espiritual no debes estar satisfecho con su respuesta y aunque tu grupo sea 
feliz en ese momento debes añadirle más cosas y tratar de hacerlos más felices y aún 
más felices. Siendo Dios el más grande los líderes espirituales, bien podéis imaginaros 
cuán difícil es la situación de Dios. ¿Os imagináis que los grandes líderes espirituales 
del mundo sienten siempre la felicidad en sus corazones? Si podéis conseguir de ellos 
que sean realmente francos con vosotros, siempre están tan afligidos, son siempre 
infelices o miserables. Ello es porque un líder espiritual siempre tiene que dar lo que 
tiene, siempre estar dando. Tiene que tratar con muchos tipos de personas al mismo 
tiempo, si no puede darle cosas de amor no debe estar en un solo lado y su amor debe 
estar complementando a cada clase de persona. Hay un todo de tipos diferentes de 
gente y si no se pudiesen sentir contentos o satisfechos, ¿qué harían? Allí pueden 
surgir problemas.  
  
Visto así, Dios es el más solitario y el más apenado, porque es responsable de toda la 
humanidad. Aquellos que reciben no son fácilmente satisfechos. De lado del dador, no 
tiene de quien recibir. Quiere recibir de las figuras centrales, de los grandes 1íderes del 
mundo. Por lo tanto Dios debe ser quien tenga todas las cosas y todas las 
calificaciones. Si Dios encontrase que toda la gente está esperando recibir de E1, 
tendría dificultades. Por supuesto que Él está dispuesto a dar todo lo que tiene, pero si 
toda la gente quisiese recibir buenas cosas de Él, por ejemplo su amor-bueno, todos 
quieren Su Amor, E1 sería puesto bajo una gran tensión. Entonces El enfatizaría cómo 
llevar a cabo nuestra misión y querría confiar en vosotros, no por el beneficio de 
vosotros mismos, sino por el beneficio de otra gente, de aquellos en quienes tú vas a 
confiar, y E1 daría amor por el beneficio de otra gente, y haría todo por el beneficio de 
aquellos que están debajo de ti.  
  
Cuando confiamos en otra gente, entonces debemos confiar en el nivel público y 
debemos amar a la gente en el nivel público. Debo de nuevo decir que los líderes 
deben confiar en la gente para el beneficio de ella y sacrificarse por el beneficio de esa 
gente, no por el de ellos mismos. Si queréis cosas públicas tenerlas conectadas 
contigo, debes hacerlo por un grupo mayor o por un público más grande. Si tú 
pudieses personificar la confianza o la creencia te pediría algo. Si tú le preguntases a 
la creencia diciendo: "Bien, creencia, ¿en qué clase de persona te gustaría creer?, Ella 
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diría: "Yo quiero confiar o creer en la gente que es más para el público". Si 
personificases un sacrificio y le preguntases, ¿Por quién te gustaría sacrificarte?, él 
diría: "Quiero sacrificarme por la gente que es más por el público, y no para ella 
misma", lo mismo se aplica al amor. Cuando le preguntases lo mismo al amor te diría: 
"Quiero amar a aquella gente que es más para el público". Por gente que es pública 
quiero decir, aquella gente que está sobre el nivel individual, de cosas sobre el tribal, 
nacional, y sólo piensa en las cosas a nivel mundial.  
  
Confiar o creer en el sentido más auténtico, es confiar en el público y en un público 
mayor, en el superpúblico, o en el público más grande. Sacrificio y amor son, sin 
excepción, Dios, siendo de absoluta bondad, E1 es para el público, para las cosas 
mayores y para las más grandes. Eso es lo que coloca en la posición central.  
  
Suponed que estáis en el punto central, de donde toda dirección irradia de ti y todas las 
distancias son similares o iguales. Cuando sois líder, sois la figura central y ser la 
figura central significa que tu soporte está justo en el medio y que no pones más 
énfasis en cierta gente, o que no estás favoreciendo a cierta gente, y así al resto. 
Debéis ser enteramente equitativos. Para estar capacitados para mover a otra gente, 
manifestarla, debéis perderos, negaros a vosotros mismos, lo que amas, en donde 
vivas, lo que vistas debe estar bien equilibrado con los demás.  
  
Estáis ahora siendo entrenados como el centro porque vais a ser líderes sobre otra 
gente más tarde y como perderos a vosotros mismos, como negaros es la primera 
cuestión que surge, y sabéis que tenéis la fuerte concepción del "Yo". Si tienes una 
personalidad demasiado fuerte tratar de borrarla. Si tu personalidad está arraigada, 
debes rasparla o frotarla de tal modo que sea redondeada. Como líder no puedes decir: 
"Mi principio es dormir ocho horas al día"; no puedes decir: "no puedo avanzar sin 
tener tres comidas al día"'; no puedes decir: "Debo ser bien tratado, deben 
respetarme". Nunca puedes dormir siendo esta clase de persona como líder. Si eres el 
líder de mucha gente, si piensas en las cosas de un modo egoísta, sin pensar en el 
público, entonces espera y verás perder la cualidad de líder y la gente no te respetará. 
Tú puedes ser hábil y estar capacitado para engañarlos y pretender como si fueras un 
gran líder y eso puede que pase en el mundo exterior pero en el movimiento espiritual 
no puede ser aceptado. El mundo espiritual trabajará en el grupo, y la gente perderá 
confianza y sentirán así como disgusto contigo.  
  
Siempre y cuando seas un líder, si sientes cómodamente y no hacia fuera, sin ponerte a 
la guardia de los demás, entonces fácilmente puedes decir que estás perdiendo la 
cualidad de líder. Debéis ser capaces de encontraros a vosotros mismos siempre 
ansiosos por hacer más cosas y no podéis sentiros con los brazos caídos y con corazón 
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cómodo, sino sentiros como para trabajar más que vuestra gente y para la gente y 
entonces os respetarán y seréis unos fuertes líderes. Podéis cultivar más el liderazgo.  
  
En la Biblia leemos que debemos amar a Dios con todo nuestro corazón, con toda 
nuestra sinceridad, y con todo nuestro poder y si perdéis esa cualidad no sois para esa 
misión. Por lo tanto fácilmente puedo decir cuando sois líderes de 100 personas, sois y 
debéis ser los más miserables e infelices de todos. Si sois responsables de 1.000 
personas debéis ser los más miserables de todos. Más que eso, la persona responsable, 
Él líder, no puede conseguir desembarazarse del fardo en cualquier momento. Tú estás 
pesadamente cargado con el fardo de la responsabilidad. Pero afortunadamente cuando 
el líder espiritual actúa, hay asistentes provenientes del mundo espiritual. En ese caso, 
la vida del líder debe ser de gran fe, de fe profunda.  
  
Frente a dificultades, debéis ser capaces de conseguir que otra gente coopere 
voluntariamente, y respetarla y confiar en ella. Si pierdes esto no puedes seguir 
adelante. Debes ser capaz de atraer la atención de la gente y conseguir también que se 
interesen por ti. confiando y creyendo en ti y que te amen y se sacrifiquen por ti. Y a la 
inversa, vosotros debéis hacer lo mismo por ellos. A veces estás descorazonado con tu 
gente y puedes proclamar y decir: "Estoy descorazonado con mi gente, pero sabéis 
quién soy yo, y espero que podáis confiar en mí y amarme y yo os amo mucho. Me fío 
de vosotros". Y entonces puedes incluso conseguir cooperación espiritual de la 
naturaleza que te fortalecerá por siempre.  
  
Por pequeña que una cosa sea o una persona pueda ser, si confías en ellas y pones tu 
amor y energía y te sacrificas por ella, entonces ciertamente algo grande provendrá de 
ella. Considerando todas las cosas, la posición de líder es la más difícil. La suya es una 
posición de debilidad y desamparo. Pero eres débil o estás desamparado por el 
beneficio de otros, estás a salvo. Serás ayudado por el vasto mundo espiritual y tendrás 
muchas y profundas experiencias espirituales que te fortalecerán. Si estás dispuesto a 
recibir cooperación espiritual de arriba, entonces yendo a través de esos tipos de 
diferencias en las experiencias, te encontrarás a ti mismo teniendo éxito porque tienes 
la cooperación del mundo espiritual.  
  
Prontamente puedo entender el corazón de Jesús, cuando dijo: "Si no sois como estos 
niños pequeños, no podéis entrar en el Reino de los Cielos". Estuvo enfrentado a 
dificultades y fue desilusionado por la gente que no creía en él; a causa de su 
incredulidad se volvió a los niños y cuando vio a los niños pequeños les diría en su 
corazón: "Vosotros me conocéis y podéis creer en mí y yo os amo y puedo confiar en 
vosotros" Ellos son tan inocentes y puros que vio una cualidad en ellos que les daba 
derecho de ser del Reino de los Cielos. Cuando oráis a Dios, no podéis ser arrogantes 
por vuestro título de líder diciendo: "¡Oh, Dios, yo soy el líder de tal y tal grupo. Por 
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favor haz esto por mí". Esa clase de rezo no puede ser oído por Dios. Debéis ser 
capaces de poneros en la posición de niños llorando a Dios, pidiendo ayuda, y 
negándoos a vosotros mismos. No tendríais allí ningún "Tú mismo”, sino que 
confiaríais en Dios viéndole como la única existencia en el mundo, entonces estaríais 
seguros de ser respondidos.  
  
Los líderes en el nivel externo o en el nivel mundano piensan que su papel es dar 
mandatos a otra gente. Pero en los líderes interiores las cosas son de otro modo. Tus 
responsabilidades te serán asignadas cuando seas capaz de ponerte a ti mismo en la 
posición en la que te den órdenes y obedecer y realizar las necesidades de los otros.  
  
Lo que me sorprendió en los Estados Unidos la primera vez que vine aquí es que 
debéis pagar una suma para ver a los doctores. Inmediatamente pensé que los 
pacientes deben tener una enfermedad o desarreglo de acuerdo con una tabla de 
tiempo. Puede uno comprobar que los doctores consiguen los sueldos desde un punto 
de vista egoísta. Los doctores son quienes tratan con las vidas de las personas, así que 
en caso de necesidad deben estar alertas y atender a los pacientes a lo largo de todo el 
día, o alrededor del reloj, incluso 24 horas al día.  
  
Los líderes espirituales deben ir más allá de los límites de las consideraciones de 
tiempo y ser capaces de tratar con la gente en cada momento de necesidad. Aunque 
tengáis que sacrificar vuestras horas de dormir, debéis estar dispuestos a ayudar a los 
demás. No debéis pensar en vuestras horas de comer como fijas. Debéis cultivar la 
actitud, como líder y la ponéis en práctica de manera que cada momento de vuestra 
vida es para otra gente, entonces seréis un buen líder, un líder con éxito.  
  
Cuando miréis los malos puntos en otra gente o las cosas malas que son hechas en 
vuestro grupo, no seáis demasiado impacientes o ligeros juzgándolos o disponiendo de 
ellos. Sino espera y alienta los buenos puntos de la gente y las buenas cosas que allí 
son hechas, y entonces reservad vuestro juicio para el final, tened esperanza de que esa 
persona corregirá su falta, será muy placentero el que encontréis a una persona 
comportándose maravillosamente pero si lo hubieseis cortado hace años no estaría allí; 
y casi se rebelaría contra ti, pero ahora está haciendo un buen trabajo tras haberse 
arrepentido y corregido su error por sí mismo.  
  
Con todas estas cosas en mente uno puede decir que los líderes están en la posición 
más miserable... Por buena que sea la armonía y el amor en el que están viviendo 
incluso su sala de estar estará abierta a mucha gente, así que cuando alguien llame a la 
puerta, Él líder recibirá a cualquier persona en cualquier momento en su sala de estar, 
y en su dormitorio en cualquier parte.  
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Por lo tanto vuestra casa será un lugar público. Cuando los visitantes te necesiten 
urgentemente debes verlos. En ese momento estás dispuesto para esa gente y no para 
tu mujer. Entonces debes aparecer como si amases más a esa gente que a tu esposa. Y 
al líder le gustaría vender cualquier cosa que tuviese su mujer y que fuese por la gente 
necesitada. ¿qué llegará a ser entonces de su hogar? Si la mujer no estuviese 
comprendiendo podría ocurrir una ruptura en esa familia.  
  
Deberíais daros cuenta que esta no es una dificultad de terminación breve, sino que irá 
a lo largo de vuestra vida. ¿Cuántas familias pueden sostenerlo y perdurar hasta el fin 
y mantener una buena actitud ayudándose el uno con el otro y gustar de la idea? Esta 
es la posición de líder en la que siempre habéis de llevar la cruz.  
  
Si las personas próximas a ti dicen cosas para tu beneficio, y te aman y se sacrifican 
por ti, tú les dirás que se sacrifiquen por la gente por la que yo me quiero sacrificar y 
que amen a la gente a quien amo. En la mesa, antes de tomar vuestro primer bocado de 
comida, primero debéis pensar en vuestra gente y cuando vayáis a comprar ropa para 
vosotros, debéis pensar primero en vuestra gente. Incluso en vuestras horas de cama 
debéis pensar en vuestra gente y en como estarán cansados entonces todo será una 
cruz para ti. Estáis tan cansados que un sueño ligero, e inmediatamente os sentís 
avergonzados y culpables.  
  
Cuando vuestra actitud como líderes es esa que he descrito, entonces el mundo 
espiritual se movilizará con toda seguridad en cooperación con vosotros, entonces 
seréis líderes con éxito. Debéis usar todo vuestro ser para el beneficio de los demás. 
Debéis revalidaros a vosotros mismos para saber si vuestros ojos no han sido mal 
usados, y si lo han sido por el beneficio de otros; y del mismo modo con vuestros 
oídos, vuestra boca, vuestros miembros. Cuando todas las cosas hayan sido usadas por 
el beneficio de otra gente, harán de vosotros un éxito. De otro modo sois un fracaso. 
Con el fin de que seáis responsables he enumerado muchas cualidades necesarias. 
¿Estáis confiados en que las tenéis? (¡Si!). Para que lleguéis a ser esa clase de líder 
debéis tener un buen entrenamiento. Antes de que llegues a ser un líder responsable de 
1.000 personas debes entrenarte a ti mismo para ser un buen líder de un individuo. 
Debes preguntarte: ¿Tengo realmente una persona que realmente pueda creer en mí? 
¿que pueda fiarse de mí y que realmente pueda mirarme corno un líder, o maestro? Si 
has pasado a través de todos estos tests o experiencias y tienes tales cualidades, y eres 
enviado al campo, debes comenzar conquistando el corazón de un individuo, entonces 
debes ser responsable de que esté bien, incluyendo la crítica de sus malos puntos y 
ensalzando sus buenos puntos. No puedes decir: "Soy responsable de tus buenos 
puntos pero no de los malos", sino que debes ser responsable del ser entero de ese 
individuo. Lo que te separa de él es siempre el punto malo, no el buen punto. Por lo 
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tanto de los malos puntos como de los buenos puntos. Debes ser capaz de ayudarle a 
eliminar sus malos puntos, entonces el será una buena persona, útil para ti.  
  
Por consiguiente debes preguntarte siempre: “¿Puedo ser responsable de un simple 
individuo en un nivel perfecto?" Si estás calificado para eso puedes además ser 
responsable de tu familia como el buen líder, Él líder perfecto en esa situación, 
entonces no hay problema para que seas de un grupo más grande. Si vas a ser el líder 
perfecto de tu familia, significa que tienes que llevar la cruz por los miembros de tu 
familia. Si los miembros son responsables de sus propios problemas, mucho mejor. 
Pero si no pueden serlo, si tú tomas la responsabilidad de sus negligencias, entonces 
ellos deben obedecerte y deben fiarse de ti por eso mismo. Así que debes entrenarte 
para eso. Si eres un buen líder en tu familia, no hay ningún problema para que seas el 
líder de tu iglesia. En ese caso, debes pensar que los miembros de la iglesia son como 
tus propios miembros familiares, y debes estar dispuesto a tomar la responsabilidad de 
cualquier falta que puedan cometer; entonces ellos pueden fiarse de ti.  
  
En vez de tener a otras personas responsables de ellas mismas o de cualquier otro, tú 
debes ser responsable de esas personas o de sus malos puntos. En ese caso vuestra 
gente debe venir voluntariamente bajo vuestra guía. Lo mismo se aplica a un líder 
nacional. Debes hacerte la pregunta si estás calificado para esas cosas; puedes juzgar 
si eres un buen líder y si estás calificado.  
  
Cuando estoy trabajando para la nación de los Estados Unidos, si confiase y amase 
más a esta nación de lo que lo hace Dios, ¿qué sucedería? La conclusión es que Dios 
no puede juzgar a los Estados Unidos demasiado rápidamente. A menos que Dios 
pueda dar más de lo que ese líder da a esa nación; de sus dificultades, ¿cuáles son los 
más difíciles asuntos en esta nación? ¿Cuáles son?  
  
Lo primero es la ruina o la crisis en el mundo cristiano. Debemos ser responsables de 
la corrupción del mundo cristiano. En esta nación no sólo la ideología cristiana que fue 
la ideología de esta nación, está siendo corrompida, sino que las familias depositadas 
en esa ideología están siendo corrompidas, están derrumbándose. Si las familias se 
están hundiendo significa que la nación se está hundiendo. La ideología negadora de 
Dios, comunismo, está infiltrándose en la nación y minando los corazones de la gente 
y separándola de Dios. Esas tres cuestiones cruciales son las más importantes.  
  
Debemos ser un grupo de gente fuerte, siempre progresando, mientras que Él mundo 
cristiano está siendo corrompido. Mientras que Él mundo cristiano incluso los 
cristianos están arruinando a la nación nosotros, viniendo de fuera del cristianismo, 
debemos salvar a esta nación. Debemos ser una especie distinta de cristianos. ¿Sois 
vosotros distintos de ellos? (¡Si!) Entonces hay una esperanza para nosotros. ¿Cuántos 
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años nos llevaría salvar a esta nación? Podéis decir que podemos salvar a esta nación 
en diez años, e imaginarte que puedes descansar tras esto. Debes estar dispuesto a 
trabajar por esta nación toda tu vida. ¿Eres tú responsable? (¡Si!). Entonces sois unas 
personas esperanzadoras. Dios lo conduzca y lo haga.  
  
La desunión de la familia es otro problema como he dicho; a causa de ese problema la 
gente joven está abandonando sus hogares, hay problemas de adolescencia, problemas 
de delincuencia. ¿Cómo podríais tratar con ellos? Debemos hacer cosas de una forma 
inversa a como ellos las están haciendo; cuando os ordenen que hagáis eso. volveréis a 
vuestros hogares y restauraréis a vuestra familia, restaurareis a vuestros vecinos, 
parientes y a otras personas. ¿Seríais capaces de hacer eso? (¡Si!) Cuando hagáis ese 
trabajo no debéis ser como vuestros padres, como vuestros miembros familiares, con 
los miembros de vuestra familia física, desde luego, y no debéis ser como vuestros 
parientes, o vecinos, o amigos. Debéis ser 180 grados distintos a ellos.  
  
La ambición mundana de la gente es tener éxito financieramente pero vuestra 
ambición debe ser diferente de la de ellos, debe ser casi opuesta a la suya. En el 
mundo de afuera, la gente, especialmente los comunistas, quieren denigrar a los demás 
y encontrar faltas en ellos. Aunque no tengas tal falta, Ellos pretenderán que la tienes. 
¿Qué haríais al luchar contra ellos?  
  
Para que los comunistas creciesen tan rápidamente, no pensaron acerca de que 
medidas usar, pero vosotros debéis ser más cuidadosos o mucho más fuertes que esa 
gente. Es necesario un líder que sea lo suficientemente fuerte para ser capaz de 
sacrificarse por el beneficio de otra gente, y capaz de llevar una cruz tan pesada como 
su gente, y que esté equipado con los muchos atributos que he enumerado.  
  
Lo que por largo tiempo he hecho en esta nación, haciendo notable nuestro 
movimiento a los ojos públicos, permanecerá largamente cuando heredes esta misión y 
la lleves a cabo. Debéis ser capaces de revitalizar al mundo cristiano, reunir a las 
familias y mantener la armonía, como la más pequeña o diminuta unidad de la 
sociedad o de la nación, y debéis ser capaces de aniquilar al comunismo, exterminarlo 
y hacer de toda la población del mundo gente amada por Dios. Puede no ser tan fácil 
como suena. No podéis hacerlo con los brazos caídos. La población entera de 
América, está ansiosa por hacer el trabajo pero desde hace tiempo han fallado en 
hacerlo, y el puñado de gente de nuestro grupo quiere eso, por lo tanto nos hemos 
movilizado para esta misión. Con esto en mente, ¿pueden vuestros corazones estar tan 
cómodos y decir: "Todo será cuidado por nuestro Maestro? Su liderazgo lo hará todo y 
nosotros podemos sentarnos ya con las manos caídas, no haciendo nada"? ¿Podéis 
hacer eso? (¡No!).  
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Debéis poneros en mi posición, entonces sentiréis mi corazón y haréis lo mismo. Jesús 
fue el representante que llevó la cruz en vez de dejar que otros lo hiciesen. Él fue la 
única figura histórica que se prestó voluntariamente para llevar la cruz, y para ser 
responsable de las vidas de otras personas y para estar conectado con ellas a través de 
la eternidad en el nivel espiritual.  
  
Desde ese punto de vista debéis imaginaros y daros cuenta del como vais a actuar 
cuando seáis responsables de toda la población mundial en el futuro. Cuando tengáis 
que luchar contra el poder comunista puede que sea incluso más fácil. Pero cuando 
queráis absorberlos y conquistar sus corazones, y hacer que sean como somos 
nosotros, ¿qué vais a hacer entonces con ellos? Si lucháis contra ellos y los conquistáis 
por poder, no serán conquistados en un sentido real, y pueden reunir su fuerza y venir 
contra nosotros. Pero un tiempo después de haberlo conquistado, debemos ser capaces 
de absorberlos y de hacer de ellos miembros nuestros. A menos que establezcamos el 
principio de que podamos confiar en ellos, amándolos y siendo responsables de sus 
vidas eternas, no seremos vencedores reales.  
  
Los comunistas, a su forma, están pensando en erigir un reino según ellos. Pero yendo 
a través de indecibles sacrificios, los salvaremos y los restauraremos y les 
mostraremos que Él reino que pensamos erigir es, mucho mejor que Él que Ellos 
soñaron, y entonces serán convencidos y persuadidos. A menos que hagamos eso no 
serán convencidos. ¿No es verdad?  
  
¿Cuál es, entonces, Él problema más grande del mundo entero, del universo? ¿Cuál 
es? ¿Cuál debe ser? Satán. ¿Quién será responsable de Satán? (Seremos nosotros) Es 
fácil decir nosotros ¿Podéis decir eso? (¡Si!) No es tan simple como pueda sonar. 
¿pero podéis ser responsables de Él? (¡Si!) Es deseable que podamos decir ante Dios, 
"No te preocupes de Satán. Seremos responsables de él y lo conquistaremos y te lo 
traeremos ante ti" En ese caso debéis ser capaces de conseguir que Dios confíe en 
vosotros y que se fíe. ¿Sois vosotros esos cualificados? (¡Si!) ¿Podéis ser responsables 
de Satán? (¡Si!) Eso significa que debéis degollarlo y traerlo ante mí. (¡Si!) Pero 
pensad en Dios; Él lo ha dejado solo sin decapitarlo, durante 6.000 años, al Satán que 
ha estado acusando constantemente al hombre.  
¿Qué haríais pues vosotros? Si hay tal persona, Dios debe ser la persona que más odie 
a Satán, más que ningún otro. Llevó al Dios omnipotente 6.000 años aniquilar a Satán, 
y aún no lo ha completado. Y si vamos a cuidarnos de él, cuánta mayor dificultad no 
tendremos que atravesar? Cuando decís que vais a ser responsables de Satán, pensáis 
que Él vendrá a arrodillarse fácilmente ante vosotros? (¡No!). Pienso que Él problema 
es quien será realmente vencedor sobre Satán.  
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Un secreto para vencer a Satán es hacer lo que él no puede hacer nunca. La cualidad 
de Satán es que él es el más capacitado para destruir cosas. Él está especialmente 
interesado en destruir los buenos elementos. Si sois más fuertes que Satán, para ser 
capaces de vencer sobre él, debéis ser capaces de destruir lo que Satán hace. ¿Qué es 
más fácil, destruir lo que es bueno o lo que es malo? (Lo que es bueno) ¿Es más fácil 
para una persona buena llegar a ser mala o para una persona mala llegar a ser buena? 
¿Qué es correcto? Para una persona buena llegar a ser mala es más fácil. Destruir es 
más fácil de hacer que construir.  
  
Satán fue la entidad más viciosa que destruyó la bondad de los hijos de Dios en el 
jardín del Edén. ¿Podéis ser responsable de ese fiero enemigo vuestro, de Satán? (¡Si!) 
Antes de responderme de una manera afirmativa, ¿os habéis parado a pensar lo fiera 
que puede ser la batalla? Si tenéis a todos los comunistas en vuestras manos, a todos 
los satanes, los recibiríais y diríais: "Lo que pueda venir está aquí, y estoy dispuesto a 
luchar contra ellos y vencerlos". ¿Podéis decir eso? (¡Si!) Si eso es verdad vais a ser el 
salvador de los comunistas, Él salvador de Satán.  
  
Tenemos un vasto trabajo ante nosotros. Con el fin de estar Suficientemente 
calificados para hacer eso, primero debemos ser capaces de confiar en ellos y de 
sacrificarnos por el beneficio de esas personas, y estar dispuestos a amarlos tanto 
como lo haríamos a nuestra propia gente. Lo primero es confiar, lo segundo es servirlo 
lo siguiente amar y lo último es sacrificarse, confiar, servir, amar y sacrificarse por 
ellos. No hay ningún otro camino posible para que los conquistemos. ¿Os gusta la 
idea? (¡Si!) Debáis aceptar prontamente esas cosas. Debes ser capaces de servirlas. 
Debéis ser capaces de amarlos y de sacrificaros por ellos. Y eso debes sacarlo de tu 
corazón, del fondo de tu corazón, ¿Podéis hacerlo? ¿Qué pensáis que haría Dios, de 
qué manera? ¿Os habéis parado a pensarlo? Incluso para Dios, es el trabajo más 
difícil.  
  
A Dios mismo le gustaría probarse que son dignos de confianza y le gustaría confiar 
en ellos, servirlos, sacrificarse por ellos en la más completa extensión. Cuando puedas 
confiar en una persona aunque no sea digna, cuando puedas amar a esas personas 
cuando no sean amables, y cuando puedas sacrificarte por el beneficio de esas 
personas, cuando no sean dignas de sacrificarse por ellas, y a menos que puedas hacer 
eso, no estás cualificado para ser una persona responsable:  
  
Cuando Dios hubo de abandonar a Jesús en las manos satánicas y tuvo que dejar que 
fuese asesinado, fue una demostración de Su amor hacia la humanidad; aún a costa de 
su propio amado hijo, tuvo que confiar en que la gente tarde o temprano sería salvada, 
y tuvo que servir a la gente dándoles Su hijo, y tuvo que amar a la gente hasta el punto 
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de dar a Su propio hijo y lo sacrificó por el beneficio de aquellos que iban contra él. 
Ese tipo de actitud te calificará como líder responsable.  
  
¿Querrías ser esa clase de líder? (¡Si!) Debes darte cuenta que es un trabajo difícil. 
Pero si estás dispuesto a aceptar la responsabilidad y a llevarla, Dios se fiará de ti y 
confiará en ti. Dios está en la posición de hacer el trabajo, y puesto que es una entidad 
invisible, en su lugar envía al Mesías para hacer el trabajo, y nosotros debemos 
seguirlo, y caminar con él como ejemplo. Y después de que hayamos erigido el Reino 
de Dios en la Tierra ¿a quién vamos a legarlo? A toda la humanidad desde luego. 
Sabéis que la mitad de la población mundial es comunista. En cierto modo, significa 
que vamos a legar el reino que construyamos al mismo Satán. Por ese tiempo, los 
comunistas y Satán no serán nuestros enemigos, sino que serán convencidos por 
nuestra confianza y serán conmovidos y adsorbidos ¿Podéis comprender? (¡Si!).  
  
Dios por su parte nos hará ir a través de tres etapas con el fin de encontrarlo, o con el 
fin de que seamos capaces de erigir Su Reino. Debemos ser capaces de erigir un Reino 
para el mundo: primero para la gente amada de Dios, y luego para la gente comunista. 
Eso significa que debemos hacer del mundo comunista el Reino de Dios y del mundo 
satánico, de Satán, ciudadanos del Reino. Cuando hayamos erigido una cierta etapa del 
Reino de los Cielos en la Tierra ¿pensáis que los comunistas estarían dispuestos a 
venir y a vivir de entrada en ese reino? (¡No!) Entonces en nuestro mundo debemos 
tener un sistema económico más fuerte que Él suyo con el fin de que seamos capaces 
de absorberlos. Después de haber absorbido al mundo comunista y de haberlo movido 
al Reino, ¿pensáis entonces que a Satán le gustaría venir y unirse? (¡Si!) ¿Sí? Es la 
naturaleza de Satán oponerse a todo lo bueno, a1 principio, al final. E1 ha estado 
siempre corrompiendo o destruyendo lo que es bueno en el mundo bajo la providencia 
de Dios, y tratará de tener su último ataque en el Reino de los Cielos.  
  
Dios mismo no puede excusar el origen del pecado, Satán. ¿Quién puede entonces 
excusarlo o perdonarlo? Aquel que está en la posición de Adán, después de restaurar a 
Satán, debe ser capaz de brindarlo a Dios y decir: "He restaurado a Satán, al último de 
Satán y lo he traído a Tu seno; por favor, golpéame y castígame, y házmelo todo en 
lugar de él y perdónalo luego", y sólo entonces el resentimiento de Dios será liquidado 
y se sentirá como para perdonar a Satán. Por ello la cruz que vamos a llevar será de 
esa naturaleza.  
  
Con esa clase de idea en su mente, incluso en la cruz, Jesús hubo de orar por sus 
enemigos y bendecirlos. ¿Sería ese un trabajo fácil? (¡No!) Si es así de difícil ¿Podéis 
realmente ser responsables de ello? Tras juntar el movimiento, en unos años, se oyó de 
algunos que estaban exhaustos, algunos se marcharon, cayeron, así que, ¿puedo 
confiar en vosotros? (¡Si!). Recientemente he estado en lancha pescando todo el 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   457  

tiempo. Algunas veces tomaría a miembros japoneses, americanos, miembros de otros 
países. Los probaría y vería cuanta dificultad pueden aguantar, sin dormir, tan sólo 
haciendo lo mismo a través de todo el camino. Allen está teniendo una época difícil; él 
es el navegante de la lancha, y estoy seguro que después de los días de trabajo sin 
dormir en la cubierta, caerá exhausto y dirá: "Vaya, qué hombre es el Maestro. El me 
llevaría durante las 24 horas". No estoy haciendo eso porque quiera coger pescado. 
Quiero establecer la condición de haber amado al mar más que ningún otro. Cuando 
cojo pescado, lo hago como si cogiese a Satán y libertase a algunos de ellos, y cuando 
los cojo, siempre sueño o me imagino que puedo alimentar a los entrenados, que 
puedo alimentar a nuestros miembros.  
  
Después de dos días de trabajo, conmigo en el bote, oigo que alguno dice que soy una 
persona de hierro, un hombre de hierro. Yo no soy tal persona. No soy ninguna 
persona de hierro o superhombre. Yo soy como vosotros. Lo que tengo diferente de lo 
que tenéis vosotros es que he aclarado el propósito que está frente a mí. Tengo la 
fuerte determinación de no dejarlo marchar a menos que alcance la meta. Nadie puede 
entenderme pero eso no es problema para mí. Eso es lo único que tengo diferente de 
vosotros. Cualquier cosa que una vez comience a hacer, me adheriré a ella hasta que la 
haga un éxito.  
  
Suponed que nosotros personificamos el bote, y que mi intención es hacer, que Él bote 
confiese que tiene el propietario más maravilloso. El mismo bote, si tuviese un 
espíritu, debería querer establecer el récord más alto de haber cogido pescado en un 
día. Y el bote querría viajar más millas que otros botes. Esa es mi manera de pensar.  
  
En el año 1.965 cuando viajé a través de 48 estados en 40 días, yo me sentaría a lado 
del conductor y por ejemplo, cuando viajamos hacia Key West, Él conductor tenía que 
conducir hasta las dos o tres de la madrugada, y yo lo haría caminar y lo pellizcaría. 
¿Por qué hice eso? Porque sabía que no estábamos en un viaje turístico. Desde ese 
mismo momento planeé lo que ahora estamos haciendo. El soñaba con el día venidero, 
en el que iba a hablar a vastas audiencias públicas, o al personal en el barco, o cosas 
como esas. En el futuro también tendré un negocio marino. Llegaré a ser el mayor 
pescador de todos. Voy a erigir una compañía marina.  
  
Para que seáis capaces de conducir a la gente, al personal de la lancha, a los hombres 
de negocios, debéis saber más cosas acerca de ellos que otra gente. Entre los 
trabajadores, los trabajadores de los barcos, los trabajadores de fábricas, los 
trabajadores del área minera, los mineros y los granjeros, son los más importantes. 
Debéis atravesar experiencias con el fin de conocer a la gente. Yo he tenido la 
experiencia de trabajar en las minas. Sé cómo trabajar en los túneles, sé cómo 
taladrarlos y como llevar las estacas, lo que vosotros llamáis, establecer los soportes. 
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No penséis de mi como un líder religioso, un líder religioso ordinario. No me gusta esa 
idea. No hay nada que no haya experimentado. Soy bueno en cualquier esfuerzo 
atlético. Soy bueno haciendo amigos. A cualquier parte que vaya hago amigos 
inmediatamente de la gente de mi alrededor. Estoy experimentado en muchos campos, 
y porque he sido entrenado de este modo, puedo hacer el trabajo que ahora estoy 
haciendo. En cualquier cosa competid con los expertos. ¿Sería fácil de hacer para un 
hombre ordinario? ¿Pero con qué propósito estoy haciendo esto? Es porque debo 
conducir a esas personas en el futuro.  
  
Incluso en la celda de la prisión, en menos de tres años, haría que Ellos me 
obedeciesen, hacer que los compañeros de celda me obedeciesen, porque esa es la 
forma contraída por la sociedad mala, y me di cuenta de su naturaleza y de su fondo, y 
puedo manipularlos fácilmente. Yendo a través de eso, me construí a mí mismo como 
el líder cualificado, y es un trabajo difícil, desde luego. Haciendo eso oí sus historias y 
estoy profundamente simpatizado con ellos, y lloraría con ellos, y de ese modo quiero 
conmover sus corazones y ellos son movidos.  
  
Hasta el momento presente he probado a mucha gente. Con un cierto estándar, cuando 
los pruebo, fallan en alcanzar tarde o temprano, en un tiempo de tres años. ¿Qué hay 
pues acerca de la juventud americana? ¿Podéis pasar mi prueba? (¡Si!) He oído 
recientemente que no sé cuántos, que algunos representantes de estado, que un 
representante o jefe de estado en un grupo móvil ha desaparecido sin decir nada. Esa 
es una desgracia para el honor que había obtenido, tanto si es un miembro masculino 
como femenino. ¿Haríais vosotros eso y deshonraríais a una hembra o deshonraríais a 
vuestro sexo? Es fácil decir “NO". Con el fin de que lleguéis a ser un líder capacitado 
debéis planear el documento para vuestra vida entera.  
  
Cuando veo los periódicos y leo que algunos criminales son sentenciados a muerte, 
estudios sus antecedentes y quiero saber si é1 o ella ha hecho eso por un propósito 
mayor. Si uno va a ser sentenciado a muerte por el beneficio de lo que hizo con un 
propósito, no debe lamentarse; no debe tratar de ser absuelto. ¿Podéis ser tan fríos y 
sosegados cuando estáis enfrentados a dificultades? (¡Si!) Yo lo dudo.  
  
Lo que estoy diciendo y haciendo en los Estados Unidos es a riesgo de mi vida. Estoy 
muy serio. Cuando vuestra ambición es salvar a muchas naciones y al mundo entero. 
¿podéis imaginar que podéis hacerlo sin arriesgar vuestra vida? Podéis imaginaros que 
viviríais una vida feliz y que haríais vivir a otros una vida feliz, pero eso es casi 
imposible. Para salvar una nación del mundo para conseguir independencia, mucha 
gente ha sido martirizada y se negó a sí misma, y eventualmente fue matada; cuanto 
más difícil debe ser erigir el Reino de los Cielos.  
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Lo que quiero que hagáis vosotros es que pongáis lo mejor de vosotros mismos en el 
puesto al que estáis asignados. No tratéis de quejaros o de defenderos. Estad 
agradecidos por estar aún vivos. Sin esa clase de fuerte determinación, no seréis nunca 
capaces de salvar a una nación. Si vais a salvar la nación debes ser más fuerte que la 
nación, y de más valor que la nación. Si esa nación tiene mil años de historia, debéis 
tener en vuestra mente que podéis esperar y luchar, incluso a través de mil años, si se 
os fuese dado el tiempo. Si no estáis dispuestos a eso no podéis salvar la nación.  
  
Por consiguiente quiero que os deis cuenta que trabajo tan difícil vamos a tomar de 
ahora en adelante; estad dispuestos a eso y llegad a ser fiables líderes, dignos de 
confianza. Cuando veo a mi gente trabajando en el jardín o haciendo algo, siempre 
pienso: "Si yo fuera ellos, borraría el concepto tiempo de mi mente y pensaría de eso 
como un trabajo, y que no hay nadie sino yo mismo para hacer el trabajo, y entonces 
puedo trabajar y trabajar sin parar hasta después de una cierta hora" Sólo aquellos que 
lo hubiesen experimentado sabrían cuán sagrado es amar el trabajo, y trabajar hasta 
que estéis exhaustos, y comer en el lugar de la labor, y caer en sueño, y caer dormido 
justo en el lugar de vuestro trabajo. Entonces vuestra meditación, vuestro rezo a Dios 
en el lugar, serán oídos y contestados. Es una gran cosa de belleza, aunque en esa 
ocasión estéis todos sucios de fango, y estés transpirando por todas partes, y vuestro 
rostro esté sucio como una muñeca desechada y cosas así. Pero esa es una gran cosa de 
belleza a la vista de Dios. ¡qué hermoso debe ser!; podéis pintar la escena.  
  
Cuando salís a testimoniar, tal vez en un pueblo remoto, y testimoniéis en el camino 
en donde quiera que os encontréis personas, y cuando estés hambrientos y os sentéis y 
descanséis por un momento, si tenéis algo con vosotros y si lleváis una cesta con el 
almuerzo, la gustaréis; pero si no tenéis nada, os olvidaréis de ello. Esa es una bella 
escena. Supón que estás casi muerto de hambre y suplicas una rebanada de pan, y te es 
dada, y cuando la comas esa delicia no podrás olvidarla nunca. Sólo aquellos que 
tengan tal experiencia lo sabrán. En ese caso sois más que un filósofo y encontraréis 
una profunda sabiduría de la vida justo allí. En ese caso podéis deciros a vosotros 
mismos que no sois un mendigo, sois un filósofo; sois un poeta, y sois todo, y estáis 
aprendiendo mucho de esa clase de vida. Podéis mover en ese caso los corazones de 
otros. No podréis estar avergonzados de vosotros mismos.  
  
He hecho muchas cosas de las que la gente pensaría que no es el trabajo hecho por el 
Reverendo Moon como líder de tan maravilloso grupo. En cierta manera, a veces 
parezco muy cruel. Si vais a hacer un gran trabajo, a veces debéis llegar a ser así y no 
tener piedad para cortar cosas malas o gente mala, tal y como cortaríais vuestro 
miembro cuando estuviese siendo corrompido, con el fin de preservar la vida. Es una 
cosa cruel, pero debes hacerlo.  
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Tengo muchas cicatrices en mi cuerpo, pero muchas veces me trataría a mí mismo sin 
tener ningún instrumento médico o ayuda. Debéis conocer, debéis daros cuenta cuán 
fuerte es la actitud espiritual del hombre.  
  
Si nunca lo has experimentado, cuando bebas, cuando absorbas mi jarro de hiel, será 
muy amargo, pero al final sentirás dulzor en tu lengua. Nunca entenderás sin 
experimentar la dulzura saboreada por ti, tras la amargura. Nadie puede privaros de lo 
que hayáis hecho, y tal eres la única persona que puede dar crédito a nuestras buenas 
obras. Sé que no hay ninguno más que pueda hacer el trabajo que yo hago excepto yo 
mismo. Tengo esa confianza. Ninguna otra persona, ningún otro en el mundo, sino yo, 
puede hacer el trabajo. Es porque he observado esos principios, y puesto que yo 
mismo he ido a través de ellos, puedo decir eso fuertemente, y quiero que vosotros 
sigáis mi ejemplo. De otro modo, no os advertiría esto tan fuertemente.  
  
Quiero que atraveséis todas estas experiencias y realicéis cosas y lleguéis a ser 
personas dignas de confianza, incluso ante el sacrificio; cuando hay desaliento 
proveniente de otros, aún podéis amarlos y solo entonces estaréis aprobados en el test. 
y yo puedo confiar en vosotros y enviaros al campo. Cuando miro a la gente puedo 
juzgar qué clase de personalidad tienen de una mirada. Pero si insisto en ello puedo 
llegar a ser más y más penetrante, más y más sutil. Por ello trato de olvidarme de esas 
cosas. Y si estudio detenidamente vuestra naturaleza y disposiciones, realmente no 
puedo confiar en vosotros, cierro mis ojos y nunca pienso en eso. Con el fin de 
juzgaros miro a vuestros ojos. Los ojos son las partes misteriosas o lagos. Vuestros 
ojos, los que más asemejan vuestro carácter, reflejan lo que sois. Vuestras orejas, 
nariz, vuestra boca, también son la expresión de vuestro interior, pero más que nada 
son vuestros ojos. Ojos claros, grandes ojos, ojos pequeños, de forma de almendra, Él 
modo en que centellean, Él modo en que miran a las cosas, son distintos a los demás y 
muestran vuestros caracteres. Por consiguiente si recuerdo todas esas cosas es 
demasiado complicado, por ello es la parte más difícil para mí tener que olvidarme de 
todas estas cosas.  
  
Violentamente divididos, los franceses tienen rasgos y personalidades distintos de los 
alemanes, los alemanes de los italianos, los italianos de los británicos, los británicos de 
los americanos. Es muy interesante. Pero debemos amar a todas y a cada una de las 
personas, a despecho de todas sus faltas, de todos sus antecedentes. Podéis imaginaros 
que la parte más difícil para mí tratar es cuando tengo que conducir a tanta gente de 
tantas nacionalidades. Aunque al principio seáis extranjeros para mí, inmediatamente 
llego a amaros y a confiar en vosotros y a fiarme y estoy dispuesto a sacrificarme por 
vosotros. A menos que haga eso, no puedo esperar que vosotros me améis, confiéis en 
mí, os sacrifiquéis por mí y hagáis cosas de valor.  
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Con esas cualidades en mí, nunca soñé en utilizaros, en mal usaros. En vez de 
utilizaros estoy dispuesto a ser utilizado por vosotros. Quiero que establezcáis una 
pequeña condición sobre la cual pueda daros más. Cualquier cosa que hayas hecho, y 
cualquier cosa que vayas a hacer estará muy lejos de lo que vais a recibir sobre ese 
fundamento y de lo que vais a heredar de mí. Cuando me veis haciendo eso, y me 
respetáis, y os gusto, y me amáis, por lo que yo soy, a través de lo que estoy haciendo, 
podéis imaginaros como es Dios, y que pensaría Dios de mí y qué pensaría yo de 
vosotros cuando me siguieseis.  
  
Para que seáis líderes capacitados, debéis estar entrenados, bien entrenados, tanto en 
los niveles físicos como en los espirituales. En las iglesias establecidas ellos sólo 
buscan Salvación espiritual, y están pensando en el mundo por venir tras su muerte 
física, y en preparación para eso trabajan duro, desde luego, pero lo que nosotros 
queremos es hacer de este mundo un lugar mejor para vivir, y hacerlo un Reino de 
Dios en la Tierra. Por consiguiente lo que estamos haciendo es diferente y de un 
mayor significado de lo que Ellos están haciendo. Vuestros dones y talentos son 
limitados. Si queréis ajustar a la gente a vuestro sabor e interés, cuánta gente perderéis. 
El número será limitado, por tanto debes tratar de ajustarte por tu parte a ellos y 
conquistarlos.  
  
Por consiguiente quiero que estéis apercibidos del hecho que debéis recibir 
prontamente todo tipo de mandato o entrenamiento que es requerido aquí de vosotros, 
no involuntariamente sino voluntariamente del fondo de tu corazón, y no debéis pensar 
de vosotros que no estáis capacitados para hacer eso. Tenéis la habilidad para eso. Yo 
os daré un ejemplo. Tengo la confianza que puedo hacer de un aficionado, o de gente 
que ha sido limitada a su trabajo, hacer de ellos un experto en cualquier línea de 
trabajo. Destreza no es nada más que cuántas veces se haya repetido la misma cosa, y 
vosotros podéis llegar a ser expertos especialistas. Desde luego hay diferencias a causa 
de un don innato, entre personas dotadas y no dotadas, pero si no estáis dotados en 
alguna línea, podéis trabajar dos veces más o tres, y podéis obtener la meta.  
  
En mis días de escuela tenía un amigo que pensaba que tenía una memoria pobre, por 
1o que trataría de memorizar la lección completa que aprendía en clase. Desde la 
mañana hasta la noche él repetiría la misma cosa hasta que podía memorizarla, por 
completo. Al principio tenía el puesto más bajo de la clase, pero al tiempo de la 
graduación, era el estudiante de más alto honor. Por lo tanto el esfuerzo constante y 
perseverante os hará expertos. Envidiáis a los genios, pero si podéis memorizar 
leyendo una vez una lección, por ejemplo, y otras personas memorizan lo mismo 
repitiéndola durante todo el día, ¿qué memoria permanecerá más largo tiempo? En la 
larga carrera, por ejemplo, al tiempo de la graduación cuando os son permitidas cosas 
que aprendisteis en los años recientes o en los años antiguos, la segunda persona 
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contestará la mayor parte de las preguntas, no la primera. No penséis que siempre 
seréis un pobre conferenciante, que nunca podréis ser uno excelente. Cuantas más 
veces repitas la misma cosa, leas la misma cosa o la practiques, Ello determinará 
vuestra calificación.  
  
Hace unos días David Kim me dijo que algunos de los entrenados aquí son demasiado 
viejos para memorizar todas aquellas cosas, y está casi sin esperanza para ellos. Yo 
pensé en mi mente: "Ese no es el modo en el que Él director del centro de 
entrenamiento debería hablar o pensar" Tú puedes preguntarle a la persona: “¿Nunca 
has tratado de gustar o absorber la enseñanza como si estuvieses sobre un recipiente de 
comida estando a punto de morir?" Esta es mi forma de pensar. Si te es dado un 
trabajo, o si lo eliges, te unirás a él hasta que consigas el éxito, o más aún, morirás 
incluso haciéndolo. Lo harás hasta el fin de tu vida. Si hay algún premio sobrante en 
las manos de Dios, E1 estará dispuesto a dármelo. Una vez que comienzas a hacer 
cosas, debes abrazarte a ellas hasta que alcances el éxito, y entonces no hay nada que 
no puedas hacer.  
  
Ahora estoy haciendo tres tipos de cosas. Cuando las hago, estoy muy interesado 
haciéndolas, y no me preocupo frente a las dificultades. Sólo estoy ansioso por 
alcanzar la meta. Por consiguiente quiero que seáis perseverantes hasta el final, y 
escuchándome también quiero que seáis pacientes. Recemos.  
  
  

1974.08.04 - Nuestra Presente Misión  
  
  
En el mundo en el que vivimos, nosotros mismos somos el resultado de algo más, por 
lo tanto no podemos resolver nuestros problemas por nuestra cuenta. Decimos que 
tenemos responsabilidades, pero no comienzan con nosotros, las heredamos de 
nuestros predecesores. Aún cuando un cierto pasado comienza conmigo, no finalizará 
con mi muerte, sino que será pasado a alguien más. Por muy grande que sea el éxito 
que estamos capacitados a alcanzar, llegará a ser un recurso de generaciones 
venideras.  
  
  Lo que hemos realizado será pasado a nuestros descendientes, por ejemplo, lo que 
hagan vuestros hijos será heredado por sus hijos, que son nuestros nietos. También en 
el nivel horizontal, vivimos en una generación, pero lo que hagamos en un nivel 
horizontal será derramado a los niveles familiar, tribal, nacional y mundial. Eso es así 
porque lo que están haciendo los seres humanos es manipulado por Dios.  
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Tras el escenario humano la voluntad de Dios está trabajando. La voluntad de Dios 
será manifestada a través de un individuo, haciendo la voluntad de Dios, debe pasar lo 
que realice a otra gente en niveles más amplios.  
  
  La voluntad interna de Dios, fue manifestada a través de Adán. Lo que Adán estaba 
haciendo estaba conectado con los propósitos de Dios, y lo que estaba realizando iba a 
ser transmitido a generaciones posteriores. Él estaba viviendo en el presente y lo que 
estaba haciendo iba a ser transmitido a futuras generaciones. Esto trasciende el tiempo. 
Por ejemplo Adán estaba viviendo en el momento, pero la voluntad de Dios estaba en 
la eternidad; estaba viviendo en el presente, pero su futuro estaría conectado con lo 
que estaba haciendo en ese momento.  
  
  
  A la luz del Principio de la Creación, podemos decir en sentido estricto, que lo que 
Adán estaba haciendo sería fructífero en generaciones posteriores, no en su propia 
época. Centrado en sí mismo, Él trabajo de Adán sería fructífero cuando estableciese 
la base de cuatro posiciones, con sus propios hijos como el fruto. Esta clase de base 
tetraposicional debe ser el modelo o fórmula para lo que estamos haciendo. Ello será 
pasado de generación en generación de acuerdo con la voluntad de Dios. Sin la 
voluntad de Dios nada tendría sentido.  
  
  El propósito de Dios al crear a Adán vino de la bondad. Sin bondad en la voluntad de 
Dios, nada podría ser fructífero. Así pues, lo que Adán hiciese habría sido fructífero y 
habría sido heredado, por generaciones posteriores, tan sólo cuando ello fuese bueno. 
Entonces, ¿qué es el mal? Mal es todo lo que es contrario a la bondad. La bondad 
deriva de Dios, comienza con Dios, es heredada por el hombre, y cuando el hombre 
produce buen fruto es heredada por generaciones posteriores. Por lo tanto lo que es 
malo no sale de Dios, sino de otra fuente y no será fructífero mientras que la voluntad 
de Dios no quiere que lo sea.  
  
  Debido a la caída humana, la posición del hombre llegó a ser distinta de la original. 
En el interior de un ser humano llegó a existir Satán en vez de Dios. Lo que Él hombre 
hizo fue fructífero de acuerdo con el linaje de Satán en lugar del de Dios. Si no 
hubiese sido por la caída humana, Dios habitaría en nuestro interior, y lo que estamos 
haciendo sería lo que Dios quisiese que hiciestamosmos, y lo que estamos haciendo 
sería fructífero como la voluntad de Dios y sería heredado por generaciones 
posteriores. Pero cosas contrarias a esas están sucediendo en este mundo. A causa de 
la caída, una voluntad contraria a la de Dios está trabajando en nosotros, guerreando 
con nuestra mente que tiende hacia Dios.  
     
  Es algo así como lo siguiente: centrado en mí mismo como un imán, debemos alinear 
a través del Polo Norte y del Polo Sur, Él Ártico y el Antártico. Pero en vez de esto, 
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estamos yendo por el Este, Oeste, en lugar de Norte-Sur. La diferencia en el ángulo 
nos hace más o menos malos. Si Él ángulo está desviado somos malos, y cuanto más 
grande es el ángulo somos más y más malos.  
  
  Entonces ¿cómo ajustamos el ángulo? Si dejamos todo en las manos de Dios es 
sencillo. Pero no podemos esperar que Dios lo haga todo por nosotros, por lo tanto 
debemos luchar duramente por nuestra parte. Si pudiestamosmos colocarnos en la 
posición de Adán antes de la caída, la cuestión sería simple, pero puesto que tenemos 
una naturaleza caída, debemos luchar duramente para ajustarnos a la posición original. 
Dios no puede trabajar. Eso lo deberemos hacer por nosotros mismos.  
  
  Cuando estudiamos la situación en el tiempo de Adán, estaban Adán mismo, Dios 
sobre él, y el mundo angélico a su alrededor. Dios desde luego estaba allí para ayudar 
a Adán a hacer el bien, y también era de esperar que Él arcángel le ayudase y le 
sirviese, Pero Él arcángel erró y se volvió al camino principalmente opuesto. Por ello 
muchos malos espíritus llegaron a existir. Los malos espíritus a nuestro alrededor nos 
impidieron ir demasiado lejos, en vez de ayudarnos. Satán es la entidad que fácilmente 
nos está impidiendo el ir por el camino hacia Dios. Dios se ve en la necesidad de 
entregar a la humanidad en la manos de Satán en el presente, Pero Él está mirando 
hacia delante nuestro futuro. Lo que vayamos a hacer de ahora en adelante dependerá 
tan sólo de nuestra lucha.  
  
  Desde el punto de vista de Dios, en la presente situación somos caídos con respecto 
al estado original, por lo tanto Él está mirando a nuestro futuro. Tenemos algo que 
hacer con el presente, eso es lo que deberíamos hacer por nosotros mismos. De 
acuerdo con el Principio Divino, con el fin de estar capacitado para ponernos a 
nosotros mismos en la posición original, debemos luchar contra Satán y volver a Dios 
por nosotros mismos. Eso es lo que los hombres caídos deberían estar haciendo en el 
presente.  
  
  ¿Qué es pues el mal? El mal no existe sólo en el nivel espiritual, sino también en los 
niveles físicos. La gente de nuestro alrededor y la sociedad que nos rodea debe ser 
llamada mala. A menos que seamos capaces de luchar contra Satán y vencerlo en el 
nivel espiritual y también en el nivel físico, no podremos volver a Dios. Eso significa 
que debemos luchar contra miríadas de Satanes en el mundo espiritual y contra la 
gente     de nuestros alrededor, quienes nos están impidiendo ir a Dios. Debemos 
vencer sobre ellos. Este principio se aplica a los individuos, familias, naciones y al 
mundo. ¿Me seguís? ¡Sí!  
  
    Siendo este en verdad el camino del hombre caído, nosotros como individuos 
debemos luchar duramente para vencer al poder satánico o a la gente satánica. No 
debemos olvidar que siempre hay poder satánico alrededor de nosotros en el nivel 
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espiritual, por ello debemos luchar contra esos poderes y vencerlos. La voluntad de 
Dios es tenernos como vencedores sobre esos poderes en los niveles físico y espiritual, 
y como hombres, nuestra meta o nuestra misión es vencer sobre el poder satánico y 
volver al seno de Dios.  
  
  Entonces podemos llegar a la conclusión, de que a menos que vayamos a través de 
esas etapas en el nivel individual, luchando contra el poder malo en el nivel horizontal 
o nivel físico y entonces en el nivel espiritual, venciendo al último de los satanes no 
podremos volver con toda seguridad al seno de Dios, sin posibilidad de caer de nuevo. 
Tras eso, ¿es posible que un hombre caiga? Es casi imposible.  
  
  Si sólo hay un camino para volver a Dios ¿Cuál debe ser? En primer lugar debemos 
ser capaces de ponernos en la posición de Adán antes de la caída y dejarlo todo en las 
manos de Dios. Adán antes de la caída no sabía nada, sino era de Dios y de su 
voluntad. No tenía a nadie más a su alrededor. No tenía a nadie más en sus ojos. Él no 
pensaba en sus hermanos y hermanas, ni en otros poderes que estuviesen dispuestos a 
influenciarle, sino que en su mente estaba tan sólo Dios, nada ni nadie más. Te diría 
pues Dios que llegases a ser alguien que no conociese nada ni nadie sino a Dios. 
Entonces ¿hasta qué punto debes ser tú así? Debes ponerte en la posición de Adán 
cuando no sabía nada, ni de nadie, sino de Dios. Pero justo en el siguiente momento 
Adán cayó porque puso mayor énfasis en su propio deseo y en su propia gloria. Por lo 
tanto debemos cortar esa parte y ser vigorosos en ponernos a nosotros mismos en la 
posición de Adán antes de la caída, estrictamente antes de la caída.  
Ese es el único camino para que seamos capaces de volver al seno de Dios. Por ello 
todas las religiones nos enseñan a negarnos a nosotros mismos y a vivir una vida 
ascética. Pero si una religión nos enseñase exactamente cómo volver a Dios, 
mostrándonos la fórmula, esa es seguramente la mejor religión a través de la cual 
podemos volver a Dios.  
  
  Primero Adán cayó porque no era enteramente uno con Dios y con su voluntad. Por 
lo tanto, con el fin de que seamos capaces de volver a Dios, en primer lugar debemos 
de tratar de llegar a ser enteramente uno con Dios, sin separarnos nunca de Él. ¿Cómo 
pues nos separamos de los lazos terrenales? Somos uno con nuestra familia física, con 
nuestros vecinos, nuestros parientes, nuestra sociedad y nuestra nación. ¿Cómo 
podemos cortar esos lazos? Sin la caída humana, esa clase de lazos habrían podido 
venir después de llegar a ser uno con Dios. Pero sin la causa primera, a menos que 
lleguemos a ser uno con Dios, Dios no puede reconocer o aprobar el que seamos uno 
con nuestro entorno satánico. ¿Puede sin embargo aprobarlo Dios? No.  
  
  El hombre ha sido ignorante de este hecho, y Dios ha tenido que luchar duramente 
para mostrar al hombre el hecho de que él, por sí mismo, debe tratar duramente de 
cortar los lazos con los demás. ¿Qué es pues la bondad? Bondad es volver a la 
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posición original del principio o bondad original. La ley de Dios ha estado trabajando 
a través de nosotros, tal como vuestra constitución trabaja en vuestra nación.  
Cuando la ley dice: Esto es bueno, debes hacer lo que es correcto; no puedes cometer 
pecados o crimen. Debemos conocer la constitución de Dios en vez de las leyes 
mundanas.  
  
  Entonces deberías ser obediente a la ley de Dios. Si llegas a ser enteramente uno con 
Dios, y trabajas y te mueves sólo de acuerdo con la voluntad de Dios como ley, 
entonces puedes extender ese modo de vida a otra gente y a tus propios descendientes. 
Por ejemplo Adán debería haber sido uno con Dios y uno con Eva, y entonces, unidos 
en santo matrimonio, habrían dado nacimiento a hijos sin pecado, por ello habrían 
llegado a ser uno con Dios, uno con sus hijos, y en el nivel horizontal el uno para el 
otro como una pareja. Esos cuatro habrían sido uno.  
  
  El Principio Divino nos enseña los tres propósitos objetivos.  
A la luz de ese principio, si lo que estás haciendo está lejos y desviado de ellos, puede 
ser definido como malo. Si pones a Satán en el lugar de Dios, todo estará fuera de 
orden. Entonces vuestro amor como pareja estará centrado en Satán; vuestro amor de 
padres hacia vuestros hijos estará desviado del amor piadoso y estará unido con el 
amor del linaje satánico.  
  
  Con el fin de que Dios esté capacitado para salvarte, debe hacer que cortes tu lazo de 
Satán. Nosotros tenemos miembros varones y hembras. Vosotros los miembros 
masculinos estáis en la posición de Adán, mientras que vosotras los miembros 
femeninos estáis en la posición de Eva. ¿Estarán entonces vuestras relaciones 
centradas en un nivel humano o en un nivel divino? (Divino) Entonces podemos decir 
que debemos volver a Dios. Entonces, cuando abogamos por volver a Dios ¿podemos 
quejarnos? (No) En ese gobierno no habrá partido de oposición. Sólo tendréis que 
alabar a Dios. Ese fue el ideal. ¿Pero estáis de vuelta en el seno de Dios? Por ello el 
deseo de Dios no ha sido totalmente realizado. Él debe llamarte de vuelta a su seno. 
De tu parte debes luchar duramente para volver a su seno y para vivir su modo de 
vida.  
  
  ¿En qué cantidad querríais ser uno con Dios? ¿el 50 por ciento? ¿O el cien por cien? 
(Cien por cien) Siendo Dios el Dios absoluto, si sólo tienes el 50 por ciento de 
naturaleza divina, Dios no puede reclamarte. A sus ojos no hay diferencia entre cero y 
50 por ciento. A menos que seas perfecto Él puede difícilmente aprobarte.  
Pero si recorres el 50 por ciento, puedes aparecer a su vista, y El comenzará a 
reconocerte. De ahí en adelante, si consigues el 60 por ciento, Él 70 por ciento, Él 80 
por ciento Él te estará esperando; El verá la posibilidad de que llegues a ser perfecto. 
El deseo de Dios para los hombres caídos es hacerlos llegar a ser mejores que Adán y 
Eva antes de la caída. Cuando estudiamos de cerca de Adán y Eva antes de la caída, 
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¿tenían algunas propiedades? De todo, lo que poseían era a Dios. Si la primera 
posesión de Adán era Dios, ¿cuál era la segunda? Eva, su esposa. ¿y la tercera? Sus 
futuros hijos. Luego, su cuarta posesión podía haber sido la naturaleza, todas las cosas 
podían haber estado bajo su dominio.  
  
  Por lo tanto en su sentido inherente u original, lo que tú como ser humano podías 
reclamar era Dios, tu esposa, tus hijos y entonces todas las cosas. Ellos vendrían bajo 
tu dominio. Esas eran las cuatro cosas que podías poseer y ese era el orden de las 
cuatro cosas, Dios venía primero. Los hombres caídos andan a tientas en la oscuridad 
en busca de algo absoluto e incambiable. Esa es la tendencia de la naturaleza humana. 
¿No es verdad? (Sí) Y después de que han conquistado a ese ser absoluto, a Dios, aún 
no pueden detenerse. Debes buscar a alguien a quien amar en el nivel horizontal.  
Tu maravillosa meta está al frente, pero tú no puedes querer caminar allí por ti mismo; 
alguien a quien ames debería ir contigo. ¿No es verdad? (Sí).  
  
  Entre amantes queréis compartir vuestras valiosas y estimadas cosas. Así, reconocéis 
a vuestros hijos, y queréis compartirlo todo con ellos. En una familia, lo que tiene una 
persona, es de la posesión de todos. Por lo tanto, ¿qué es la felicidad? La felicidad se 
obtiene cuando tenéis a alguien con quien compartir vuestra alegría. Cuando estás 
alegre de algo, pero tu esposo o esposa no tiene dicha en ello, y las actitudes de tus 
hijos son distintas a las tuyas, entonces no puedes ser difícilmente 100 por 100 feliz. 
En una familia ideal o familia feliz, lo que Él marido tiene es compartido con su 
esposa e hijos, y ellos son igualmente felices al compartir la misma cosa, de otra 
manera, no pueden llamarse un hogar feliz. Por ejemplo, la esposa posee un tesoro, Él 
marido está celoso y los hijos están celosos. Esa es no es la manera de cómo deberían 
vivir. Pero si alguien de la familia tiene una cosa valiosa y todos comparten la 
propiedad y tienen dicha teniendo esa cosa, entonces sólo puedes llamar a esa familia 
una familia feliz.  
  
  A través de todas las épocas ha habido un rasgo humano. Tú puedes reclamar cuatro 
cosas: Dios como tu Padre, tu esposa como tu amante o mejor, como la mitad de ti 
mismo, y a vuestros hijos como una copia de vosotros mismos. Entonces, 
compartiendo con cada uno cosas de valor, podéis llamaros a vosotros mismos felices. 
Si estáis desviados de esa fórmula sois un fracaso como ser humano. Sabéis que 
necesitáis a vuestra esposa, ¿pero por qué? Tú has estado sintiendo vagamente una 
necesidad por vuestra esposa sin conocer la fórmula: Vuestra esposa es más querida 
para vosotros que vuestra vida. ¿Cuánto querríais a vuestros hijos? ¿Hay alguien que 
no querría hijos? Si es así, no sois seres humanos. Y diríais: “Yo sólo necesito hijas no 
hijos” ¿Podéis decir eso? (No) Dios mismo tiene esencialidades duales, macho y 
hembra o masculinidad y feminidad. Cuando os unís varón y hembra en matrimonio, 
debéis tener hijos, algunos varones y otros hembras.  
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  Cuando pensamos en la tierra vemos que es redonda. Hay una corriente magnética 
trabajando. La línea magnética trabaja como centro, haciendo que la tierra gire 
alrededor de él. Una cara representa lo positivo y otra lo negativo, junto con el Polo 
Norte y el Polo Sur, hacen cuatro posiciones. Ese es el principio del universo.  
  
  Cuando una corriente eléctrica va de norte a sur, crea otra corriente opuesta que va de 
Este a Oeste en el nivel horizontal. Y observarás que en el alto, Él Ártico, más y 
menos trabajan juntos y en el inferior del Antártico, sucede lo mismo. Las líneas de en 
medio se extienden y llegan a ser más y más amplias. En lo alto y en lo bajo son 
reducidas. Todo junto, puedes llamar al norte más y al sur menos. ¿Qué hace del Norte 
y del Sur más fuertes que la parte horizontal? Esto sucede porque la corriente es más 
densa en el Norte y en el Sur. Eso es por lo que la fuerza magnética traza la línea entre 
Norte y Sur. Es lo que la ciencia nos muestra.  
  
  Lo mismo se aplica al nivel humano. Tú y tu esposa llegáis a ser uno. Tú debes estar 
más fuertemente atraído por el amor de Dios que al amor de tu esposa. Cuando tu 
amor está centrado en Dios, Él amor divino y el amor humano están concentrados 
juntos, y puedes multiplicar hijos tal y como Dios creó seres humanos. Cuando os 
amáis en el sentido más verdadero, atraéis a Dios, y el poder de multiplicar hijos se 
concentrará allí. En esa absoluta unidad entre la pareja, opera el poder del amor de 
Dios y el poder de la creación o de la multiplicación puede venir y podéis dar 
nacimiento a los hijos. Entonces con toda seguridad podemos decir que donde hay 
amor divino, nada es imposible. Pueden ser creadas muchas cosas buenas.  
  
  ¿Podéis entonces decir: “Yo no necesito el Este”? ¿Podéis negar el Norte? ¿Podéis 
negar el Oeste y el Sur? Con el fin de que seas estable y de que tengas un soporte 
sólido, debes tener Norte, Este, Oeste y Sur. Te pones a ti mismo en el centro, pero tu 
sustentamiento hacia tu esposa es el Este. Si Él amor entre tú y tu esposa es absoluto y 
la esfera es ancha, tendrás más soporte en el Este, y tu esfera de la vida será 
agrandada.  
  
  ¿No querríais que vuestro esposo fuese bastante mejor que vosotros mismos? Aun 
cuando vuestra esfera de acción sea estrecha, querríais que vuestro esposo alcanzase el 
extremo Oeste y entonces con vosotros dos juntos, la esfera girará alcanzando el 
lejano Este, lo contrario se aplica también a lado de la mujer. Ese es el Principio de la 
Creación.  
  
  ¿Por qué llora una mujer cuando es despojada de su marido? ¿Qué os hace llorar? 
Lloráis porque la base de cuatro posiciones es el corazón del Principio de la Creación. 
Si pierdes a tu esposo careces de algo. Y cuando careces de algo no eres perfecto. Así 
el poder de la Creación, Él poder del Principio, te repelerá. Cuando no careces de nada 
eres perfecto y estás acompasado con el ardor del principio o de la tierra. Pero cuando 
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careces de algo del Principio, surge el poder de la repulsión, y te sientes repelido por 
el universo.  
  
  ¿Has visto alguna vez el poder de la gravedad? Nunca lo has visto; pero lo has visto 
trabajando y sabes que hay un poder de la gravedad.  
De la misma forma debes saber que nuestra conciencia humana también tiene el poder 
de la gravedad. Ese poder de gravedad quiere conducir a Dios, a ti mismo, a tu 
cónyuge y a tus hijos a una unidad de armonía y belleza. Si falta cualquiera de los 
cuatro llegas a estar triste. Cuando tienes los tres, pero no a Dios o algo como Dios, 
todavía no sientes satisfacción y andas a tientas en la búsqueda de Dios. Por ello no 
debe faltar ninguno de los cuatro. Es nuestro deseo humano tener a Dios con nosotros. 
Esa es la primera cosa. Si Dios no está habitando en nosotros, somos los más 
miserables que cuando perdemos a alguien o algo.  
  
  Sin Dios como centro, cuando Adán y Eva se unieron en uno, no estuvieron 
satisfechos, porque estaban con Satán en lugar de Dios. Dieron nacimiento a sus hijos, 
pero tuvieron que ir a través de la miseria. Los seres humanos están a la busca de algo, 
porque algo está faltando o algo ha sido perdido, ese es Dios. A menos que poseamos 
a Dios no estamos satisfechos.  
  
  En la historia de la restauración Dios está buscando al hombre, Dios está buscando a 
su objeto. De otra manera, los hombres andan a tientas en la búsqueda de Dios. Sólo si 
se encuentran pueden dar nacimiento a hijos de bondad. Es porque Dios existe por lo 
que en el centro de la Biblia está el concepto de novia y novio.  
Sólo si Adán y Eva se hubiesen unido con Dios como centro, podrían haber dado 
nacimiento a hijos de bondad. Ese es un principio innegable.  
  
  Entonces cuando busque un cónyuge, nunca pienses que tu felicidad viene de tu 
amante o novio, primeramente viene del amor de Dios. ¿Por qué lo que partió del 
Norte debe ir al Sur, en vez de ir al centro, en donde está Adán? Porque Él Sur es algo 
así como la esposa del Norte. ¿Pero por qué no recorre una línea recta en lugar de una 
curva? Es porque hay un más y un menos o macho y hembra, en la extensión más 
amplia, y la línea debe abarcarlos pasando a través de ellos y protegiéndolos. Eso es 
por lo que vemos una línea circular en vez de una línea recta. La línea magnética 
recorre una línea circular, como has observado.  
  
  Todo lo que existe semeja esa forma, y llega a ser redondo.  
En las células humanas ocurre lo mismo. En toda la creación hay algo así como un 
poder magnético operando. Eso es porque todo semeja a Dios y Dios existe de esa 
manera. Dios es el comienzo, la causa, y los resultados de su creación deben semejarle 
y tener el mismo contorno o forma. Ese es el principio. Tú no debes olvidarte de eso.  
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  En la cristiandad estudiamos acerca de la Santísima Trinidad: Dios, Él Santo Hijo, y 
el Espíritu Santo. ¿Qué significa eso exactamente? Decimos Dios, Él Santo Hijo, Él 
Espíritu Santo, pero falta algo: los Santos Cristianos haciendo la familia. Por ello el 
Espíritu Santo debe ser la esposa del Santo Hijo, y con esos dos unidos en amor 
divino, viene la multiplicación, dando nacimiento a hijos en la Santa familia. Tú estás 
tanto en mi lado como en otro, pero cuando piensas en términos de ti mismo, siempre 
te pones en el centro. Por esto, lo que tú eres es lo que tu cónyuge es, y tú abarcas todo 
lo que está en las cuatro posiciones. Estás situado aquí en el momento presente, pero 
todo comenzó en el pasado. A través de vuestros antepasados, volvéis a la causa 
original, y contigo en la posición presente, tu futuro será lo que hayas hecho en la 
Tierra.  
  
  Si te miras en la línea vertical, ¿vendrá la causa de alguna otra parte que no sea el 
Norte o de arriba? Debes trazar la línea vertical contigo en el centro. Como agua, tú 
fluyes descendente, prefieres hacerla fluir en una línea recta. Eres el fruto tus 
antepasados y lo que produzcas aquí en tu vida presente, debe ser pasado a tus 
descendientes en una línea recta descendente.  
  
  Tu vida presente es la totalización de tu vida pasada o de tus antepasados y tu futuro 
será lo que produzcas aquí, añadido o transmitido a tus descendientes. El hoy es el 
fruto del pasado y el futuro será el fruto del presente. De esa forma, la corriente fluye 
descendente. Pero debido a la caída humana, en vez de que nuestros antepasados 
fuesen de Dios, pertenecieron a Satán. Por lo tanto nuestro camino está desviado, 
produciendo ángulos diferentes. El mundo ideal de origen divino debería haber sido 
recto y vertical y entonces las cuatro posiciones podrían haber estado en la relación 
correcta.  
  
  La caída humana fue causada por los malos trabajos del arcángel, así que, para 
restauraros a vosotros mismos, debéis tener a alguien en la posición del arcángel sin la 
caída. Por ello tenéis a vuestros antepasados ayudándoos en esa forma, pero vosotros 
tenéis diferentes árboles familiares. Alguna gente tiene buenos antepasados; algunos 
los tienen malos. Desde el punto de vista de Dios, ¿qué haría la diferencia entre 
nuestros buenos y malos antepasados? En nuestros propio árbol familiar hay también 
buenos y malos antepasados; los buenos pueden ayudarnos para que lleguemos a ser 
buenos, porque Ellos están más o menos en el lado de Dios. Vuestros antepasados 
están en la posición del arcángel; si están de lado del bien, pueden desempeñar el 
papel del arcángel sin la caída, ayudándoos a crecer mejores y mejores.  
  
  De nuevo debo deciros que vuestros antepasados están en la posición del arcángel, 
quien se esperaba que sirviese y ayudase a Adán en el comienzo; así que Ellos os están 
ayudando a vosotros, que estáis en la posición de Adán. A lo largo de la historia 
humana, en el proceso de la restauración, Él propósito de Dios ha sido crear en 
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vosotros como individuos, un Adán perfecto. Por lo tanto vuestros antepasados que 
están en el lado del bien, están en la posición del arcángel, sirviéndoos y ayudándoos a 
crecer buenos. ¿Tenéis pues una clara visión de lo que vuestros antepasados están 
haciendo en el mundo espiritual? ¡Sí! ¿En qué posición están? Del arcángel. Entonces 
están en la posición de ser capaces de ayudarnos.  
  
  Si vuestros antepasados son muy buenos, no sólo pueden ayudaros, sino también 
luchar contra el poder malo en el mundo espiritual en vez de ti. Están haciendo por 
vosotros sin que vosotros lo sepáis. Ese es el principio. Con el fin de que Ellos sean 
restaurados a un nivel más alto en el mundo espiritual, deben hacer eso, sin embargo 
hay una condición. Si tenéis fe en Dios y lucháis duramente por volver al seno de 
Dios, entonces vuestros antepasados pueden ayudaros. Pero si la dirección de vuestra 
mente no está ligada a eso, Ellos nunca pueden ayudaros, no pueden alcanzaros.  
  
  ¿Qué estarían entonces haciéndoos vuestros malos antepasados? Que irían a 
arrastraros para haceros desviar del camino original. Aunque Ellos sean tus 
antepasados, su rasgo es tan marcado, que querrán impediros en vuestro camino en vez 
de ayudaros. Eso es lo que os hace diferentes cuando sois nacidos de buenos o de 
malos antepasados. Entonces si vuestros antepasados son mayormente malos, ¿qué 
haríais para volver a Dios? Debéis ir a través de más indemnización y pagar una 
mayor indemnización.  
  
  Si decimos que tenemos buenos antepasados, significa que mientras que estaban en la 
Tierra habían hecho buenas cosas; significa que ya habían ido a través de una porción 
de indemnización por ti. Pagaron la cantidad de indemnización mientras que estaban 
en la Tierra, centrados en la voluntad de Dios. Centrados en Dios y en su voluntad, 
vivieron vidas sacrificadas, vidas de bondad en la Tierra.  
  
  Hay dos caminos para ir a través de indemnización; uno es por Dios mismo, y otro es 
lo que tú pagas para que la voluntad de Dios sea hecha en la Tierra. Uno es pagar la 
cantidad de indemnización para que tú ames a Dios y otro es pagar la cantidad de 
indemnización para amar a la humanidad, que es la voluntad de Dios. ¿Por qué 
correspondería tu amor a la humanidad a la indemnización que pagas por la voluntad 
de Dios? Es así porque la voluntad de Dios es salvar incluso hasta el último ser 
humano y a futuras generaciones. Por lo tanto aquellos que caminan por el sendero de 
la restauración, o el sendero de la voluntad de Dios, deben ser capaces de pagar alguna 
indemnización para amar a Dios, y alguna indemnización para amar a la humanidad.  
  
  La definición de indemnización es negarte a ti mismo e ir por el camino opuesto al 
mundo. Al principio en el Jardín del Edén, Adán cayó porque rechazó a Dios y siguió 
el camino de Satán.  
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Ahora, al revés, debemos rechazar el camino satánico y volver a Dios. Satán no sólo 
rechazó a Dios, sino a su hijo e hija, a su familia, a sus hijos y a la generación futura. 
Debido a la caída de Adán esto sucedió. Por ello todo fue anulado y aparecieron seres 
satánicos, familia, sociedad, todo. ¿No es verdad? (Sí).  
  
  Así que, por el camino inverso, debemos negar todo lo satánico. Las cosas seculares 
deben ser negadas. Tú estás manchado con el mundano modo de vida satánico, debes 
arrancar esas cosas de ti, por lo tanto debes negarte a ti mismo, golpearnos a nosotros 
mismos, e ir a través de sus propios cónyuges o de sus propios hijos. Eso es por lo que 
leemos en la Biblia que tus miembros familiares serán los más ásperos de tus 
enemigos. Tus enemigos estarán en tu familia. La persecución proveniente de una 
sociedad o de una nación, no es nada comparada con la que viene de vuestra propia 
familia.  
  
  Mientras que en cooperación contigo, tus antepasados quieren que hagas algo por 
ellos. Es decir, quieren que tú ensanches el fundamento para el árbol ancestral 
completo. Si un cierto buen antepasado tuyo te está ayudando, si ha ido a través de 
indemnización en el nivel individual, te ayudaría a ir a través de la indemnización en 
el nivel familiar. Y si vives y pasas al mundo espiritual, ayudarás a tus antepasados a 
pagar la indemnización para el establecimiento del fundamento a nivel nacional.  
  
  Hasta que venzamos o aniquilemos al último Satán, todos vuestros antepasados y 
todo el lado espiritual te ayudarán; nunca pararán de hacerlo. ¿Me seguís? (Sí) Hasta 
que aniquilemos a todo el mundo malo, nunca pararán de hacerlo. Por lo tanto, si 
alguna religión está llena de dificultades y durezas, es porque es necesario una vida 
sacrificial. Debes tratar duramente de negarte a ti mismo, pero por otro lado, debes al 
mismo tiempo ser capaz de hacer algún trabajo positivo para construir o servir a la 
familia central a la vista de Dios, o construyendo otras buenas familias, buenas 
sociedades, buenas naciones, y un buen mundo a tu alrededor. Si vas a ir a través del 
curso de indemnización puedes esperar algo bueno, que alguna gracia venga de Dios. 
Eso viene en el nivel individual, familiar, nacional y mundial. Pero antes que nada, 
debes darte cuenta de que mientras que estás haciendo lo mejor para realizar eso en el 
plano espiritual tus antepasados están trabajando codo a codo contigo duramente. ¿Te 
das cuenta de eso?  
  
  Debes de nuevo recordar que para que tus antepasados sean buenos, habían hecho 
algo bueno en la Tierra con el sacrificio de ellos mismos. Siendo el corazón de la 
estructura humana la misma familia de cuatro posiciones, la mayor dificultad que 
tuvieron mientras que estaban en la Tierra, había sido la dificultad de sacrificar a sus 
familias. Si hiciesen eso, podrían haber estado enfrentados con la persecución u 
oposición de sus propios padres, realmente trabajando por el amor divino; entonces 
aquellos que estén en esa religión deben llevar a cabo su misión de salvar a la 
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humanidad entera, porque esa es la voluntad de Dios. Si algún antepasado vuestro os 
empuja a hacer eso, nunca parará hasta que salvéis a toda la humanidad, porque esa es 
la voluntad de Dios. Estos antepasados hicieron lo mismo en la Tierra.  
  
  El curso de la historia será ensanchado así como avanza. Hubo una época en que la 
voluntad de Dios fue realizada en el nivel individual, y así como el tiempo transcurre 
hay otra época en la cual la gente trabaja en el nivel familiar, y luego en los niveles 
nacional y mundial. La gente que vivió en una época tienen un nivel distinto de 
aquellos que vivieron en la época siguiente, y así sucesivamente. Aunque fuesen de 
épocas distintas, las personas marcharon a través de la misma indemnización y dureza. 
A través de lo que marcharon, fue tanto en el nivel físico como en el espiritual.  
La gente que vivía en una época heredaba lo que sus predecesores habían realizado. Su 
esfera de acción era ampliada pero la cantidad de indemnización por la que 
atravesaban era la misma. El propósito de la indemnización es perfeccionarnos tanto 
en el nivel físico como en el espiritual.  
  
  Nuestro pasado en la búsqueda de Dios, significa cosas del nivel espiritual. Nuestro 
presente es en el nivel físico. Por lo tanto lo que hagamos debe ser hecho tanto en el 
nivel físico como en el espiritual. Debido a la caída, esos dos niveles, fueron invadidos 
o manchados por el poder satánico. Estando en un mundo satánico debemos vencer 
sobre el Satán físico, y en el nivel interno debemos luchar y vencer al Satán espiritual. 
Después de conquistar a Satán en ambos niveles llegaremos a ser vencedores en los 
mismos.  
  
  Por consiguiente, lo que estamos haciendo es heredar lo que nuestros antepasados 
realizaron. Eso es por lo que Él pueblo israelita puso énfasis en la tradición, porque 
una tradición piadosa es muy importante. Lo que realizamos será pasado a futuras 
generaciones. Aunque venzamos a Satán tanto en el nivel físico como en el espiritual, 
a menos que nuestras generaciones futuras lo hereden y lo realicen hasta que Él último 
Satán sea aniquilado, lo que hemos hecho no será fructífero.  
  
  Cuando es realizada la perfección del nivel familiar, la siguiente generación lo hereda 
y trabaja en el nivel nacional. Las realizaciones del nivel individual y del familiar 
serán juntadas para ampliar su esfera de acción. El sucesor heredará de sus 
predecesores lo que han realizado en los niveles individual y familiar, y añadido a eso 
él realizará el nivel nacional. Hay una dificultad al heredar la tradición legada por 
vuestros predecesores. No es sencillo: Hay diferentes formalidades que llevar a 
realizar con el fin de heredar lo que vuestros antepasados han hecho; y luego tú has de 
añadir tu porción de indemnización. La amplitud de la indemnización es grande y tú 
debes luchar más duramente incluso que tus antepasados. Entonces la esfera de acción 
llega a ser mayor y mayor.  
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  Esta generación, heredando cosas de la acción anterior, debe añadir más a ella, y la 
amplitud de su indemnización será agrandada que la de la generación previa. Vuestros 
antepasados avanzaron a través de una fiera batalla contra Satán, pero vuestra batalla 
debe ser más fiera que esa. Por consiguiente, lo que la próxima generación herede sus 
antepasados será de una mayor amplitud y más difícil. Por ello tu batalla contra Satán 
debe ser fiera, con el fin de que alcances la meta. En el lugar más alto, Él mundo 
entero será restaurado a la bondad. Esos serán los últimos días y el final de la época en 
su más verdadero sentido. Entonces la voluntad de Dios en el nivel vertical será 
desarrollada en el nivel horizontal y el mundo entero será salvado al amor piadoso. 
Tanto en el nivel físico como en el espiritual aniquilarán al poder satánico y 
restaurarán al mundo entero a la bondad, y solo entonces podremos decir que hemos 
erigido el Reino de los Cielos en la Tierra.  
  
  Entonces, ¿en dónde heredaremos las tradiciones provenientes de nuestros 
antepasados, partiendo del nivel individual, luego del familiar, tribal, nacional y 
mundial? Hasta el presente, lo que los pasados santos y sabios han hecho no fue 
conectado. Dios querría que la gente heredase esas cosas, pero no conocieron como 
heredarlas.  
  
  La razón por la que necesitamos ir a través del curso de indemnización es la caída 
humana de nuestros antepasados. Fue debido a nuestros primeros padres. ¿Quién es 
pues el Salvador o Mesías? El viene como el Verdadero Padre de la humanidad. ¿Cuál 
es el propósito de su venida como el Verdadero Padre de la humanidad? Viene con el 
fin de prevalecer en el mundo venciendo el poder satánico, haciéndolo también en el 
nivel espiritual. Porque viene para ese propósito, no parará o no estará realizado hasta 
que haya conquistado al último Satán del mundo.  
  
  Cuando viene la lucha primero contar el poder satánico y lo vence en el nivel 
espiritual y entonces viene al nivel físico, como luchando contra el poder satánico 
físicamente. Así que, con el fin de que alguien realice su misión y venza sobre el Satán 
físico, debe ser como vencer a Satán en el nivel espiritual. ¿Entendéis? Sí. Con el fin 
de que venza al Satán físico, debe de conocerse la naturaleza y las características de 
Satán ¿Comprendéis? Sí. ¿Cuál debe ser entonces el principio a través del que 
trabajamos? Debemos ser capaces de distinguir entre Adán antes la caída y Adán tras 
la caída.  
  
  De nuevo debo deciros que debemos vencer en la posición del arcángel. Ante todo 
debemos situarnos en la posición del arcángel sin la caída y conquistar cosas en los 
niveles individual, familiar, nacional y mundial. Este es el curso, porque somos la 
totalización de nuestros antepasados y nuestros antepasados están en la posición del 
arcángel.  
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  Jesús vino a realizar la misión dejada incumplida por todos los antepasados de toda la 
humanidad. Jesucristo estaba en esa posición ¿Me seguís? Sí. No sólo los antepasados 
de tu árbol familiar, sino todas la miríadas de hombres espirituales que han vivido en 
la Tierra y pasaron, deben ser indemnizados por un hombre, Él Mesías; el señor vino 
para ese propósito. Antes de estar capacitado para salvar al mundo, él hubo de ponerse 
a sí mismo en la posición de arcángel, y pasar a través de toda la indemnización; 
pagando la indemnización podía salvar a aquellos que vivían en el mundo espiritual. 
Así que él tenía que pagar la indemnización por toda la humanidad que ya había 
pasado; entonces salvaría al mundo entero en el nivel físico.  
  
    Antes de la llegada del Mesías, de Jesucristo, los precedentes santos y sabios habían 
realizado un cierto nivel de cosas; pero la siguiente generación podía anularlas. Los 
niveles se alzaron y cayeron, arriba y abajo, sin tener conexión uno con otro. La 
misión de Jesús era conectar todas esas cosas, y yendo a través de un poco de todo, así 
que él estableció el fundamento de indemnización en el nivel individual, familiar, 
nacional, y mundial, e incluso en el nivel espiritual. Por lo tanto sus seguidores, tan 
sólo creyendo en él, podían heredar lo que había realizado, y a partir de allí realizar lo 
que les correspondía. ¿Me seguís? Sí.  
  
    Con la llegada de Jesucristo está pavimentado y conduce al fin del mundo, a causa 
de su realización de muchos niveles de cosas en el plano espiritual, podéis acumular 
vuestras acciones de allí en adelante.  
  
     ¿Qué es el Reino de Dios? Ese es el mundo en el que Él último Satán en el nivel 
espiritual es aniquilado.  
Jesucristo podía establecer el Reino de los Cielos espiritual después de ir a través de 
todas esas etapas ¿Me seguís? Sí. Con esto tendréis un claro cuadro de cómo es el 
mundo espiritual, de qué forma está organizado el mundo espiritual.  
  
  Pero Jesús, aunque erigió el Reino de los Cielos en el nivel espiritual, dejó sin 
realizar el nivel físico de cosas; él tenía que morir. Tiene que venir de nuevo porque 
hay una parte de trabajo que dejó sin realizar. ¿Qué fue dejado tras la victoria en el 
nivel espiritual? El nivel físico de cosas. Debe de nuevo venir para conquistar la 
victoria y establecer el Reino físico en la Tierra.  
Entonces él no puede venir como un hombre espiritual, sino como un hombre físico, 
en la carne. Es decir, él debe venir de nuevo no sobre nubes como una entidad 
espiritual, sino como un hombre en la carne. Si de nuevo viene, debe heredar lo que 
fue realizado en el nivel espiritual y a partir de allí, él trabajará en un hombre que 
tenga el poder y el celo y la capacidad de vencer sobre el poder satánico en el nivel 
físico. Luchando en la batalla del nivel espiritual aprenderá el principio para vencer a 
Satán en el nivel físico, y podrá realizar la misión dual.  
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  Por consiguiente el Mesías, Él Señor de la Segunda Llegada, debe ir a través de todas 
esas cosas tanto en el nivel espiritual como en el físico, hasta el nivel mundial. Y 
después de siete años, cuando tuviese 40 años, habría realizado su misión mundial con 
la ayuda del mundo cristiano, si le hubiese ayudado. Pero a causa de su falta de fe y la 
falta de cooperación, tenía que ir a través de siete años de tribulación. Los siete años 
de tribulación son los que leemos en la Biblia. En esos siete años, Él caos, la confusión 
y la corrupción, aparecerán en el mundo.  
  
  Jesús vivió sólo hasta los 33 años, pero si hubiese vivido más tiempo, habría podido 
establecer el reino de Dios en ambos niveles, espiritual y físico. Por lo tanto el Señor 
de la Segunda Llegada, a la edad de 33 años, debería haber comenzado su misión a 
nivel mundial. Y después de siete años, cuando tuviese 40 años, habría realizado su 
misión mundial con la ayuda del mundo cristiano, si le hubiese ayudado. Pero a causa 
de su falta de fe y la falta de cooperación, tenía que ir a través de siete años de 
tribulación son los que leemos en la Biblia. En esos siete años, Él caos, la confusión y 
la corrupción, aparecerán en el mundo.  
  
  Cuando el mundo cristiano rechazó al Señor de la Segunda Llegada, significó que los 
2.000 años fueron andados y que tiene que ir a través de un poco de todo, restaurando 
esos períodos de tiempo. Si es de esperar que restaure los 2.000 años en su vida, debe 
ser capaz de contraerlos en un período de tiempo coeficiente del número 2000; por lo 
que es de esperar que lo haga en 20 años, porque no puede vivir lo suficiente para que 
sea de 200 años. Esa es la voluntad de Dios, hacerle realizar su misión en 20 años, en 
vez de 200 o 2000 años, si va a tener un éxito total.  
  
  Por lo tanto la historia humana va a ir a través de estos veinte años de agitación, caos 
y confusión. Esos años cruciales van de 1960 a 1980. Durante ese período perecerá el 
comunismo, así como la democracia. La democracia es más o menos ideal, pero es una 
teoría hecha por el hombre, que está condenada a perecer cuando vengan cosas de más 
valor, porque no tiene su origen en Dios. Entonces una doctrina o teoría vendrá a 
existir, la cual incluirá los buenos puntos del comunismo y los mejores puntos del 
estado democrático.  
  
  Han habido muchas filosofías e “istmos” en el mundo, diría que ahora están 
bruscamente divididas en tres: comunismo, democracias e ideologías religiosas. La 
democracia nacía en las épocas medias cuando la teocracia desaparecía y la religión 
era separada de la política. Por lo tanto nuestra conclusión es que en el futuro debe 
venir una época en la que la política y la religión se unirán en una ideología. Debe 
venir una religión de Dios que junte las políticas, las religiones y a muchos istmos y 
filosofías y descubra el centro de las cosas. Si Él Señor de la Segunda Llegada falla en 
hacer eso, no puede desempeñar el papel de Mesías.  
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  Con el fin de que sea capaz de erigir el Reino de Dios en la Tierra debe venir con la 
doctrina religiosa que sobrepuje a todas las otras doctrinas religiosas. Debe venir con 
una filosofía política y a todos los istmos e ideologías para sobrepasarlos. Con ella 
debe conquistar a todas las filosofías e ideologías y absorberlas en una e iluminarlas 
con la verdad última. Entonces este grupo religioso será el más dinámico, en el que se 
pueda compeler a cada grupo similar para que llegue a ser uno con él. Si no podemos 
hacer esto no podemos salvar al mundo entero.  
  
  Dios está trabajando tras el escenario humano, haciendo que eso sea posible, 
corrompiendo ideologías condenadas y cosas similares durante los años que van de 
1960 a 1980. En la historia de la Iglesia de Unificación vamos a través de tres cursos 
de siete años, partiendo del año 1960; estamos restaurando a través de pagar la 
cantidad de indemnización que nuestros antepasados fallaron en realizar. El nuestro es 
el único grupo que hace esto, conociendo la fórmula de la voluntad de Dios. Al final 
de 1974, nuestro segundo curso de siete años será completado. Desde 1974 a 1976 
serán concluidos los 200 años de historia americana. Los 200 años (número 
coeficiente de los 2000 años) de historia americana, deben ser concluidos con una 
complacencia en la voluntad de Dios, o esta nación también perecerá.  
  
  Centrado en el año 1976, los dos años previos y los dos posteriores son los más 
importantes, en esos cuatro años esta nación debe hacer algo para salvar a la nación y 
al mundo. Dios designó al Presidente Nixon por un período finalizante en 1976, pero 
si vais contra la voluntad de Dios y lo inculpáis y lo repeléis de su presidencia la 
condena de esta nación será terrible. Después de siete años, todas las personas de esta 
nación sabrán que deberían haber escuchado al Reverendo Moon, tomando su voz 
como proveniente de Dios. Entonces se arrepentirán, pero será demasiado tarde. Si Él 
Senado y la Casa escuchan mi voz y no inculpan al Presidente, de ahí en adelante Dios 
designará a esta nación para una misión más alta, para salvar a este mundo de esta 
arena.  
  
  En el mundo entero soy el único que está tan desesperado en el esfuerzo de salvar al 
presidente Nixon, por salvar a esta nación.  
Cuando aquí, en esta nación comencé mi misión hace tres años ya anticipé este 
acontecimiento y desde este tiempo en adelante movilicé mis miembros y les hice que 
tuviesen contacto con senadores y congresistas para persuadirlos y convencerlos. Así 
que ahora la mayor parte de los senadores y congresistas me conocen y la mayoría 
personalmente. Estamos en el punto de un periodo transicional.  
  
  Como dije antes, yo no soy pro-Nixon, sino pro-Dios y estoy haciendo esto porque es 
la voluntad de Dios. Diría más bien que no soy pro-Nixon, sino pro-América, porque 
esta nación aún es amada por Dios. Por ello debéis ser muy serios al llevar a cabo 
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vuestra misión, hay ya una señal de ruptura en el mundo comunista, porque la China 
Roja y la Rusia Soviética están luchando una contra otra. También en el mundo 
democrático todas las naciones están viviendo para sus propios intereses. Incluso en la 
más alta nación democrática, los Estados Unidos, hay una ruptura entre la presidencia 
y el pueblo.  
  
  Si sólo hay un camino hacia la izquierda, vosotros debéis esperar que la Iglesia de 
Unificación haga el trabajo. Partiendo del año próximo, estaremos pisando el tercer 
curso de siete años. Esos son los más cruciales y debemos desesperar por realizar 
nuestras misiones en esos años. En esos importantes 20 años, iremos a través del curso 
de la indemnización en el nivel individual, nivel nacional y nivel mundial, hasta que 
alcancemos el fin del mundo en el nivel físico. Cuando realicemos todas esas cosas, 
entonces el reino de Dios será establecido en la Tierra, en ambos niveles, físico y 
espiritual, sin que haya nada que hacer con la desarmonía, odio y guerra. 
¿Comprendéis? Sí.  
  
  Debéis recordar que Él título de mi discurso de hoy es “Nuestra Presente Misión” Y 
debo recordaros el hecho de que nuestra presente tarea o misión está conectada con lo 
que nuestros predecesores han hecho, y lo que estamos haciendo será pasado a 
nuestros futuros descendientes. Ahora comprendemos que hemos heredado lo que Él 
Mesías, Él Señor Jesús ha hecho, centrado en la voluntad de Dios, y realizaremos la 
misión dejada inacabada por él, y la pasaremos a la gloria de nuestras futuras 
generaciones, espiritualmente. Nosotros heredamos lo que Jesús realizó en el nivel 
espiritual y realizaremos nuestra misión en el nivel físico.  
  
  Por ello debemos dejar el fundamento o tradición de victoria mientras que estamos en 
la Tierra en el presente en el nivel físico. En el presente los miembros de la 
Unificación están en el proceso de realizar sus misiones en el nivel físico. Por 
consiguiente, por trivial que puedas parecer, tienes una misión divina de innombrable 
valor. Tenemos aquí miembros de Francia, Alemania, Holanda, Japón, de muchos 
países Europeos y Asiáticos; tenemos aquí gente blanca, gente amarilla y negra. Pero 
lo que tenéis en común es la voluntad de Dios y a Dios mismo como centro, y lo que 
vais a realizar es la voluntad de Dios de erigir el Reino de los Cielos en la Tierra. Lo 
que hemos heredado en el nivel espiritual de nuestros predecesores será realizado en el 
nivel físico. Eso es lo que debemos recordar. Vosotros no sabéis a través de qué cosas 
he ido en Corea. No puedo comenzar mi misión con la cooperación del mundo 
cristiano, Ellos me rechazaron. Con el mundo cristiano, toda la gente de Corea, me 
rechazó, incluido en primer lugar el gobierno, que fue áspero conmigo y me persiguió.  
Pero marché a través de todos esos obstáculos y por último conquisté su favor. Tuve 
que hacer lo mismo en muchos otros países asiáticos, incluida la China Libre. Vine 
aquí hace tres años y estuve enfrentado con derrotas y dificultades, e incluso con la 
persecución proveniente de la gente a la que iba a salvar, y de aquellos con quienes iba 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   479  

a trabajar. Entonces fui capaz de ir a través de todas esas dificultades, y en el tiempo 
de tres años conquisté una cierta posición, haciendo mi nombre conocido de la gente y 
también conquistando el favor de los políticos. Eso es a través de lo que yo he ido en 
14 años.  
  
  Las Iglesias cristianas en América aún se están oponiendo pero entre los seglares hay 
muchos que están convencidos de nuestra doctrina, e incluso el Presidente de los 
Estados Unidos me está consultando para hacer ciertos trabajos. Como bien sabéis el 
único grupo que puede salvar a la población cristiana, porque están siendo 
corrompidos, somos nosotros. La gente joven está abandonando las iglesias. Si tan 
sólo viniesen a nosotros cuando les ofrecemos debatir con ellos, serían derrotados en 
un corto intervalo de tiempo.  
  
  Estoy trabajando como hombre oriental con la juventud de todo el mundo; este es el 
testimonio y la prueba de que puedo hacer del mundo entero uno, centrado en la 
juventud del mundo. Soy el único de quien el mundo comunista está lleno de miedo. 
Soy un hombre interrogante y enigmático y somos un grupo de interrogantes y 
enigmáticos. Ahora estamos en el umbral de nuestro tercer curso de siete años, y en 
esos años ante nosotros, habrá muchas cosas cruciales que sucedan en el mundo 
haciendo fácil para nosotros el pavimentar el camino hasta el fin del mundo. La 
voluntad de Dios nos está ayudando a hacerlo.  
  
  Hace unos 12 años cuando conocí mi misión en Corea, alquilamos una casa de una 
habitación y hablé acerca de venir a América en 10 o 12 años para trabajar por la 
nación y por el mundo en América, y nadie me creyó. Pero esto ha sido realizado y 
nosotros estamos aquí ahora. Cuando dije tal cosa en esos años, sonó como si fuese a 
coger una estrella del cielo. Y quiero que me creáis cuando digo que tras estos siete 
años podemos alcanzar el fin del mundo, todos los hombres de la tierra sabrán de 
nosotros. ¿Podéis confiar en mí y creerme? Sí. Entonces sois el grupo más feliz de 
todo el mundo.  
  
  En conclusión debo enfatizar de nuevo de que vuestra misión es heredar lo que 
vuestros predecesores han hecho en el nivel espiritual, y hacer las cosas inacabadas 
por ello en el nivel físico; entonces el cumplimiento de nuestra misión del ideal del 
Reino de los Cielos será erigido en la Tierra. Nunca debéis de olvidar que vuestro 
Maestro ha ido a través de mucha dificultad y dureza, luchando con el poder satánico 
y venciéndolo en el nivel espiritual; heredando la misión de sus predecesores, él ha 
hecho entonces mucho en el nivel físico. El realizará su misión en ambos niveles físico 
y espiritual y está seguro de realizar su misión de erigir el Reino de los Cielos en la 
Tierra, durante su vida en la Tierra.  
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  Debes estar agradecido de estar dotado con vida en este período de tiempo, por ser 
capaz de trabajar conmigo y de llegar a ser co- trabajadores en construir el Reino 
celestial en la Tierra. Vosotros estáis en la posición del arcángel que no tuviese nada 
que ver con la caída, sirviendo al hijo de Dios, en cooperación con él para construir el 
Reino celestial en la Tierra. Ahora es el tiempo que estáis haciendo un trabajo más 
grande que Jesucristo porque Jesús hizo su misión sólo en el mundo espiritual, sin ser 
capaz de erigir el Reino de Dios en la Tierra, en el nivel físico. Pero vosotros estáis 
haciendo el trabajo dejado inacabado por él, y vais a completar la misión. No sólo eso, 
sino que sois los descendientes directos de Dios y verdaderos hijos e hijas de los 
Verdaderos Padres. Tenéis Padres comunes como hermanos y hermanas y en amor de 
hermanos erigiréis el Reino de Dios en cooperación con el Maestro como vuestro 
Verdadero Padre. Después de un poco seréis bendecidos en santo matrimonio, aunque 
Jesús mismo falló en ir a través de eso.  
  
  Cuando estéis bendecidos lo haré con la herencia que he acumulado. La historia 
nunca ha visto a un hombre que pueda bendecir a parejas en santo matrimonio con tal 
dignidad piadosa, y hacerles establecer el Reino de Dios en la Tierra, siendo sus 
descendientes ciudadanos del Reino. Vuestros descendientes estarán entonces 
desembarazados de la acusación satánica y estarán habilitados para ser ciudadanos del 
Reino. Tú debes estar lleno de miedo frente a tal obligación solemne, pero debes estar 
agradecido y feliz por estar dotado de vida en esta era como hijo de Dios, como el hijo 
de los Verdaderos Padres. Vais a completar la misión dejada inacabada por los santos 
anteriores. Estáis haciendo la misión de Jesucristo. Tras haber realizado vuestra misión 
como arcángel exitoso, heredarás la misión de Jesús y la realizarás en el nivel 
espiritual. Y con la cooperación de los Verdaderos Padre realizarás, la misión en el 
nivel físico, siendo capaz de al final erigir el Reino, No son estas palabras hechas por 
el hombre, sino que esta es la verdad y la voluntad de Dios. Esto no es algo vago, sino 
concreto, ya hemos mostrado la fórmula para avanzar. Con esta fórmula podemos traer 
a la luz lo que nuestros pasados santos han hecho bajo la voluntad de Dios y nuestro 
camino están tan iluminado que tenemos una clara visión de cómo avanzar.  
  
  Tenemos una terminología especial, “Verdaderos Padres”. Adán y Eva fallaron en ser 
verdaderos antepasados de descendientes sin pecado, pero a partir de aquí, cuando así 
hayamos completado nuestra misión, veremos el Reino erigido por nuestras propias 
manos, donde la gente no verá pecado. Si podemos realizar esta misión en la arena 
preparada de los Estados Unidos, será mucho más fácil para nosotros alcanzar el 
mundo entero. Fue bajo la voluntad de Dios como los Estados Unidos fueron 
formados con gente de muchas nacionalidades, y Si Él pueblo de los Estados Unidos 
realizase una fuerte unidad en armonía bajo el amor de Dios, serían más fuerte que 
ningún otro grupo. Así que llegaremos a estar unidos bajo la voluntad de Dios y 
tendremos a otra gente injertada en nosotros, absorbiéndolos en nuestra ideología; eso 
nos permitirá erigir el Reino, partiendo de aquí mismo.  
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  Si esta nación nos recibiese la nación entera sería salvada y el primer curso de 
indemnización mundial sería completado. Entonces el segundo curso de restauración a 
través de indemnización es absorber o iluminar al mundo comunista. Y el tercer curso 
final de restauración es la restauración del mundo espiritual entero.  
Entonces sólo será liberado de lazo del pecado el mundo espiritual. Siendo capaces de 
hacer estos tres tan sólo realizaremos nuestra misión. La misión de nuestros Padres es 
que hagamos esto, y con nuestra colaboración para salvar hasta el último de la 
población mundial, incluido el mundo espiritual y también el infierno. Es una amplia 
historia pero es una meta alcanzable concreta y llena de visión:  
  
  A simple vista no sois nada, pero si sois uno con la voluntad de Dios enseñada por el 
Maestro, por el Principio, seréis gente dinámica. En la ignorancia no podríais hacer 
nada, pero ahora con la iluminación y el conocimiento proveniente de Dios tenéis el 
celo y la capacidad para hacer el trabajo. Estáis en el campo de batalla bajo el mundo 
de Dios y de los Verdaderos Padres y empujarás hacia delante hasta que luches con el 
último con poder satánico y lo venzas. Desde la mañana hasta la noche debéis ser 
fuertes guerreros. Por muy fortificada que la fortaleza de Satán pueda estar, por 
grandes que puedan ser los obstáculos que se encuentran ante ti, debes ir a través de 
ellos y conquistar la meta. Nunca debéis olvidar que estamos en la posición de llevar a 
cabo esta misión que no es asignada por Dios, somos los príncipes y las princesas de 
Dios para liberar de lazo del pecado a los que no habitan en el mundo espiritual, la 
presente población mundial y a las futuras generaciones.  
  
  Si no sois capaces de completar vuestra misión mientras que estáis en la Tierra 
vuestros descendientes tendrán que ir a través del mismo curso, sin ser nunca capaces 
de ser liberados de lazo. Incluso contigo, sería mucho más difícil llevar a cabo el 
trabajo, no estando yo vivo en la Tierra. En el mundo espiritual, por muy duro que lo 
intentase, si no estuvieses armonizado con mi canal, no podría trabajar a través de ti. 
Eso es lo que hace más difícil trabajar en esas circunstancias. Por lo tanto debes darte 
cuenta de la importancia del presente momento. Quiero que seas capaz del mejor 
modo llevar a cabo tu misión mientras que estás en la Tierra y para que llegues a estar 
suficientemente cualificado para eso, yo te estoy entrenando de este modo. Quiero que 
vosotros en cooperación conmigo, heredéis todas esas cosas realizadas por nuestros 
predecesores, que hagáis el trabajo dejado inacabado por ellos y que erijáis el Reino de 
Dios en la Tierra para vuestros futuros descendientes.  
  
  ¿Tenéis ahora un claro cuadro de la voluntad de Dios y de su carácter de cómo hacer 
de este mundo el Reino de los Cielos? Si Incluso a los pasados santos les fue asignada 
una pequeña porción de su misión y no abarcaron el cuadro completo de cómo era el 
deseo de Dios. Por ello debéis estar muy agradecidos de haber aprendido todas estas 
cosas, y con el cuadro más claro, vais a realizarlo. Debéis sentir en lo profundo de 
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vuestro corazón la presencia de Dios y la bendición de haberse asignado esta misión. 
Debemos completar nuestra misión y estar dispuestos a pasar lo que hayamos 
realizado a nuestras futuras generaciones.  
  
  La Biblia nos enseña: “Conoceréis la verdad y la verdad os hará libres”. En la 
oscuridad de la ignorancia no podéis liberaros a vosotros ni a otros. Quiero que 
trabajéis duro para realizar vuestra misión con este claro cuadro. Si estáis resueltos 
para llevar a cabo el trabajo, ¿querríais por favor alzar vuestras manos en promesa a 
Dios?       
  
  
  
  

1974.08.20 - Nuestra Esperanza  
8-20-1974 
 
Cada uno tiene algún tipo de esperanza para el futuro. Queremos que esta esperanza 
sea realizada en los niveles nacional y mundial. Cuando estudias siendo joven, es para 
realizar tu esperanza. Tu esperanza es distinguirte en el mundo. Todo lo que haces es 
para realizar tu esperanza interior. Tu esperanza es subir la escalera más y más arriba 
hasta que alcances un nivel mundial.  
  
Supón que pudieses llegar a ser presidente de una nación. Planearías el número de 
años en los que tendrías que trabajar para llegar a ser presidente. Te darías cuenta, en 
una sociedad democrática como América, de que tendrías que establecer un 
fundamento para conseguir muchos votos del público. Ello no es fácil, ¿no es así? 
Muchos hombres pueden tener ambición de ser presidente de una nación, e incluso 
algunas mujeres pueden tener la misma ambición. Sin embargo muy pocas mujeres 
han llegado a ser presidente o dirigentes hasta este momento. En la India o en Israel 
los primeros ministros han sido mujeres, pero son una excepción. Cuando 
consideramos esto, ¿dónde encajan las mujeres? Aún cuando vosotras las mujeres 
hayáis sido inferiores en ciertas áreas con respecto a los hombres, vuestra esperanza 
no tiene que ser inferior, no tiene que estar detrás de la de los hombres en la 
realización.  
  
Imagina que has llegado a ser el presidente de una nación democrática. Servirás en la 
presidencia sólo cuatro años. En una sociedad democrática como América, a lo sumo 
servirás ocho años. Durante los ocho años en ejercicio tendrás una voz grande; pero 
tras ocho años de repente llegarás a ser un ciudadano sin poder para ejercitar. Una vez 
que se está en una alta posición nadie quiere descender, pero esta es una realidad en 
este sistema. Cuando estás en lo alto, ¿no quieres permanecer allí? Después de ser 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   483  

presidente de una gran nación, un hombre no tiene nada que hacer si no es esperar por 
su muerte. No hay valor en eso.  
  
Supón que eres un gran erudito en e1 mundo, habiendo conseguido varios Premios 
Nóbel. ¿Qué significaría ello para ti? ¿Qué resta? ¿Qué es necesario?  
  
Tienes que continuar la búsqueda en tu campo. Entonces, aún cuando consigas los 
Premios Nóbel ¿qué significa ello? Estás esperando la muerte. Incluso si continúas tu 
trabajo, enseñando en una gran y renombrada universidad, ¿qué significa ello? ¿Dónde 
está el valor? Estás respirando polvillo de tiza y trabajando duro, pero ¿qué sentido 
tiene realmente? ¿Qué significa?  
  
Entonces, aún cuando este tipo de esperanza se realice, no tienes nada, ni lugar a 
donde ir. Aún no estás satisfecho. A lo sumo, Él renombrado conquistador de Premios 
Nóbel acaba como profesor de una universidad antes de su muerte. Incluso un gran 
realizador en el círculo académico no tiene necesariamente una familia feliz. Algunos 
informes muestran que las mujeres no necesariamente quieren casarse con grandes 
profesores. No tienen tiempo para amar a sus esposas, sino que son esclavos de su 
propio estudio. A las mujeres no les gustaría esto. Por tanto ¿Dónde se encuentra la 
felicidad?  
  
También otro hecho es que la mayoría de los hijos e hijas de renombrados profesores 
no estiman la posición académica que tienen sus padres. ¿Por qué? Muchos hijos no 
quieren repetir las realizaciones de sus padres. Los hijos de grandes personajes no 
siempre reconocen los logros de sus padres. No los siguen. Esta es una situación 
irónica. En esa situación la felicidad no puede ser encontrada.  
  
Por consiguiente la cuestión es: ¿Cuál es nuestra verdadera esperanza? Incluso si se 
realiza nuestra esperanza en el mundo secular, tras eso, solo decrecemos, en lugar de 
crecer. Nuestro Padre pensó esto en la época de la juventud. Él es muy inteligente, por 
lo tanto, si hubiese querido distinguirse en los círculos académicos, lo habría hecho 
muy bien. Él se determinó una vez a conseguir tres títulos de doctorado. Entonces 
pensó, "Después de eso, ¿qué voy a hacer? ¿qué seré? Entonces llegó a la conclusión, 
como os explicó, de que los grandes títulos no tienen un significado o valor real. Por 
consiguiente, ¿Qué es lo más valioso para el hombre? Este es el punto crucial que 
tenemos que discutir.  
  
No es el poder político. No es el conocimiento. ¿Qué es? (El amor). Contestasteis muy 
bien. Es el amor. Hemos de admitir esto unánimemente, absolutamente. ¿Cuál es el 
origen del amor? (Dios). Sí, en cierto sentido tenéis razón, pero es un poco vago o 
ambiguo. ¿Es el amor para ser dado o para ser recibido? (Ambas cosas). ¿Cuál es el 
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punto de partida, dar o recibir? (Dar). El punto de partida deberá ser uno de ellos, pero 
no los dos al mismo tiempo. Aquí tenemos una cuestión fundamental que responder. 
¿Es e1 amor para darlo, o es el amor para recibirlo? Tenéis que decidiros ¿Me 
pertenece el amor a mí, o a los demás? Si Él amor te pertenece eternamente no tienes 
por qué luchar para poseerlo. Entonces la cuestión estriba en ¿a quién pertenece el 
amor? ¿Piensas que Él amor te pertenece individualmente? Entonces, si no es mío, 
¿para qué necesito este amor? Aunque este amor no me pertenezca, ¿por qué debo 
arriesgar mi vida o incluso morir por este amor?  
  
Después de arriesgar vuestras vidas, si encontraseis el amor, ¿qué haría con él? (Darlo) 
Esto es ampliamente desconocido. La mayor parte de la gente no lo entiende. No hay 
una dirección clara en el concepto del amor. No podemos ver con claridad el tronco, ni 
las ramas, ni las hojas del árbol. Históricamente debemos encontrar la fuente del amor. 
¿Viene de mí? ¿De otros? La causa del amor no puede ser yo. El amor debe venir de 
otra fuente. Cuando reducís este concepto, haciendo búsqueda tras búsqueda, ¿a qué 
conclusión llegáis? Si hacemos remontar la causa del amor a su origen, finalizaremos 
en el tiempo de la creación, con nuestros antepasados Adán y Eva.  
  
Podríamos preguntar a nuestros abuelos, incluso a Adán y a Eva, ¿de dónde viene el 
amor? Adán y Eva no dirían, "Este amor es de nosotros". No podrían decir eso. El 
amor viene de algún otro sitio distinto de Adán y Eva. ¿Puede ser esta fuente flexible, 
viniendo a veces del Sur, a veces del Norte, o del Este, o del Oeste? No, deberá venir 
de una dirección. Nosotros no queremos amor multidireccional. Deseamos un amor 
direccional, incambiable, persistente, un amor perpetuo. Esa debería ser la 
característica del amor.  
  
Ahora, ¿cuál es el origen del amor? Cuando experimentamos amor, no queremos que 
ese amor venga de una fuente inferior a nosotros mismos. No, todos quieren recibir 
amor de una fuente superior. ¿Es ello verdad? ¿Por qué? Aunque una chica no sea 
bella, quiere tener un esposo más guapo, mayor que Ella misma. Queremos desarrollar 
nuestro amor a un creciente y más alto nivel. ¿Es ello verdad? Os gustaría que vuestro 
cónyuge fuese mejor que vosotros mismos. Esto significaría que Él amor que tú 
recibieses vendría de una fuente más alta que tú mismo.  
  
Entonces, la fuente del amor para Adán y Eva debería ser superior, más alta que esos 
dos seres. Debería venir de la fuente más alta. ¡Que grande debe ser el amor, eterno, 
incambiable! Por tanto nos damos cuenta que debe haber un ser absoluto, del cual se 
originó el amor. Si no entendemos esta absoluta fuente de amor, nuestro amor será 
siempre cambiable, inestable, inseguro.  
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Así pues, los hombres deben alcanzar la siguiente conclusión: incluso si no hay Dios, 
debemos establecer un ser absoluto del cual se originó el amor. De otro modo no 
podemos formular la teoría. No podemos establecer la dirección. Incluso si no hay tal 
ser, debemos formar una situación hipotética. Entonces deberemos encontrar la 
verdad. Paz y seguridad, confianza, todos los elementos maravillosos vendrán de esa 
fuente absoluta. Aunque demos por sentado que Dios es maravilloso, si encontrásemos 
que Dios es una fuente absoluta de amor, cuanto más maravilloso sería. Que 
asombroso sería si actualmente encontrásemos la fuente de la cual el amor viene.  
  
Si tienes tal convicción, ¡qué cosa tan maravillosa! Si encontrases la fuente del amor, 
entonces todo vendría a ti. Seríamos las personas más felices cuando encontrásemos 
tal ser. No puedes ni comprender el valor de encontrar un ser de tan inmensurable 
valor. No podríamos cambiar este hallazgo por el continente americano. No podríamos 
tocarlo por el universo entero. Si mirases al sol, Él mismo sol llegaría a ser una fuente 
de amor. ¿No creéis así? Debemos pensar en el amor de Dios, Él ser absoluto. ¿Has 
pensado alguna vez sobre estas cosas? No has sido serio.  
  
Tú has estado experimentando amor animalizado, no necesariamente amor de Dios. 
Has estado buscando amor instintivo, macho y hembra cazándose el uno al otro para 
amar. Hay una gran diferencia entre amor instintivo y amor procedente de Dios. Todos 
quieren el último. Este es el pensamiento humano más alto. Tú buscaste amor del ser 
absoluto. Entonces llegaste a la conclusión: este es, este debe de ser. Después que los 
encontraste pudiste crecer a unos niveles de amor más y más altos, hasta que mores en 
el reino más alto. ¿Os gustaría casaros con la bendición de Dios en amor celestial? 
(Sí). Has estado enlazado hasta el presente, antes de la Iglesia de Unificación, al amor 
instintivo, animalizado. Nunca pensaste acerca de Dios y de Su amor.  
  
¿No habéis pensado alguna vez sobre ese amor tradicional puro, amor intacto de Dios? 
En este mundo el impuro amor-instinto y el amor de Dios están más bien mezclados. 
Cuando consideran la confusión y complejidad del amor, las personas que realmente 
tienen un buen pensar, quieren escapar de esta clase de amor. Tienen incluso que dejar 
de pensar en esta clase de amor. ¿Has pensado alguna vez sobre esto? Por ello el Padre 
está diciendo que en esta compleja y confusa situación, a veces has debido luchar para 
apartarte de los asuntos de amor. El hombre o la mujer que haya pensado, "quiero 
vivir una vida pura y apartarme de este mundo impuro", puede ser una gran persona. 
San Pablo fue uno de ellos. Él tenía motivos 1ógicos en los que apoyar su actitud de 
celibato. Es grande en este sentido. Si no hubiese tenido fuertes motivos para este 
concepto, nadie habría podido entenderlo.  
  
El siguiente pensamiento que tenemos es, ¿qué habría sucedido si Adán y Eva 
hubiesen recibido el amor ideal de Dios y hubiesen llegado a ser los ideales marido y 
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esposa? Supón que tú mismo estás dentro de la esfera del amor ideal. ¿A quién 
pertenece pues este amor? Ni me pertenece a mí, ni a mi cónyuge. ¿Pertenece entonces 
ese amor a Dios? Incluso Dios no puede tener amor sin un objeto. Por lo tanto, sin el 
hombre, Dios no puede consumar su amor. Aún Dios, la causa del amor, sin el hombre 
como su objeto no puede poseer el amor. Incluso Dios no puede afirmar que e1 amor 
le pertenece.  
  
El amor hace que sujeto y objeto estén unidos en uno. Esta es la definición celestial 
del amor. El amor es eterno e incambiable. ¿Por qué? Porque causa y efecto pueden 
ser unidos en uno por el amor. El poder del amor hace que los dos, sujeto y objeto, 
sean uno, por lo que Él amor es incluso más grande que Dios. ¿Puedes entender? El 
absoluto Dios tiene que buscar amor. Él tiene que venir aquí. Dios con todo Su amor 
necesita absolutamente del hombre en la tierra. ¿Eres tú esa clase de objeto para el 
amor de Dios? Lo serás.  
  
Cuando nos damos cuenta de esto, sentimos la felicidad en nosotros mismos. Sin esta 
comprensión, la felicidad es imposible. Imagínate, Dios es feliz a causa del amor. 
Adán y Eva son felices juntos; Adán y Eva son felices con Dios. Esta es la ocasión 
más feliz que podamos imaginar cuando opera el amor. Entonces Dios y Adán y Eva, 
en amor, estarían danzando todo el día, eternamente girando. El mundo ideal es un 
mundo intoxicado de amor, bailando y cantando, todo alegría. Esta es la tierra ideal.  
  
El Padre ahora ha explicado el significado real del amor. Estáis felices de escuchar y 
estáis respondiendo, estáis respondiendo, estáis ahora aplaudiendo. ¿No es verdad? El 
amor es la cosa más grande en el universo. El amor, a veces hace llorar a Dios, y le 
permite reír; el amor también hace llorar o reír a Adán y Eva juntos. El amor hace todo 
tipo de cosas posible. Lo mismo es contigo. Si tienes amor, eres feliz. Si Él amor se 
va, estás triste; eres miserable; estás apenado. Así pues, es alegría celestial lo que 
nosotros buscamos.  
  
Es por ello que mucha gente dice: “Por favor, ámame, permanece junto a mí." Nadie 
dice, "Amor, márchate, aléjate de mí." Todos conocen la sencilla verdad. Todo la 
humanidad quiere amor que permanezca eternamente, continuamente. Dios es la 
fuente de amor y es eterno, incambiable. Por consiguiente el amor que venga de Dios 
deberá ser eterno, incambiable. Podemos pensar del amor como existiendo a lo largo 
de dos líneas que se cortan. Hay amor vertical y amor horizontal. Similarmente hay 
dos tipos de personas en términos de personalidad: verticales y horizontales, dos tipos.  
  
En el sistema familiar, Él amor vertical está representado por los padres y los hijos, 
amor horizontal existe entre marido y esposa, sujeto y objeto. Dos tipos de amor son 
necesarios en la familia. ¿Por qué necesitamos, por qué deseamos hijos tras el 
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casamiento? ¿Queréis realmente tener hijos después de ser bendecidos? ¿Por qué? 
Porque la fuente del universo está compuesta de dos amores, horizontal y vertical, por 
lo que vosotros estáis instintivamente buscándolos. Si no tenéis descendencia, nunca 
experimentaréis amor vertical. Tienes que sentir este amor. No obstante hablemos 
ahora sobre el amor horizontal.  
  
El hombre necesita a la mujer; la mujer necesita al hombre. ¿Por qué? Es un principio 
universal que necesitamos experimentar amor horizontal. Sin embargo, sin un 
elemento vertical no puede ser producido el amor horizontal. ¿Cuál es primero, Él 
vertical o el horizontal? Tenemos que entender esto. El amor vertical es el primer 
amor entre los padres y los hijos. El segundo estadio de amor es horizontal. Tienes que 
comprender claramente estas dos clases de amor.  
  
En América dicen, "No necesitamos padres. Nosotros ignoramos a los padres." Los 
padres tienen una responsabilidad parcial de esto, porque han fallado en proveer una 
verdadera relación vertical de amor. Eso es por lo que los hijos niegan a los padres. Si 
Ellos hubieran experimentado amor real (amor vertical) dentro de la familia durante 
los años anteriores a su casamiento, la juventud americana no negaría a sus padres. Si 
experimentasen verdadero amor vertical entre padres e hijos, los jóvenes hoy se darían 
cuenta de que "no podrían cambiar el valor de este amor por nada."  
  
La felicidad de los hijos no puede surgir sin experimentar amor paternal. No podemos 
negar este hecho, este principio. Es este un principio fundamental en la familia. Por lo 
tanto, cuando sabes esto, ves que la sociedad americana, Él sistema familiar, sería 
revolucionado. Todos hablan de amor en el plano horizontal. ¿Desde cuándo ha sido 
esto en este país? Especialmente la juventud comienza a negar la relación con sus 
padres cuando alcanzan los diez años, cuando son conscientes del sexo opuesto. Sin 
experimentar el amor vertical desde el comienzo, están girando instintivamente al 
amor horizontal. Pero desde el comienzo hay una condición para la desconexión de un 
cónyuge del otro, porque la fuente fue errónea. Horizontal siempre significa en el aire, 
inseguro, flotante, vulnerable. Vertical es el cielo y la tierra, bastante estable.  
  
Del comienzo al fin el amor vertical es recto. El amor paternal hacia sus hijos 
comienza antes de que los hijos nazcan. ¿Qué historia de amor es más grande, la 
horizontal o la vertical? Antes de que un bebé nazca, Él amor es ya envolvente. Tiene 
una historia más larga que cualquier amor horizontal. ¿Cuál es más grande? ¿Cuál es 
más valioso? (Vertical). La civilización del oeste, incluida América, no ha entendido 
este concepto. El amor horizontal, sin el amor vertical como su fundamento, no puede 
ser mantenido. La situación ideal no puede producirse.  
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Si pintamos dos líneas, vertical y horizontal, conseguiremos un ángulo de 90 grados. 
Esto crea un fuerte fundamento. La línea vertical es la clave. A causa de que la 
civilización del Oeste está basada en un fundamento erróneo, nos encontramos con el 
fin de la muerte sin lugar a donde ir. En ese sentido, Él concepto y tradición oriental 
tienen un mayor valor.  
  
En la tradición oriental, aunque abandones al esposo o a la esposa, no abandonas a los 
padres. Ese es un concepto fuerte. La gente de la civilización del Oeste, incluida 
América, dice: "Mis padres pueden morir. Prefería tener a mi esposa, esposo, antes." 
Esa es 1a idea equivocada. Dios, si está allí, está pensando como lo hacemos nosotros. 
Quería ver a las tradiciones del Este y Oeste unidas en una. Esto es absolutamente 
necesario.  
  
El Padre lo experimentó en Central Park, New York. Algunos ciudadanos mayores de 
edad estaban juntos disfrutando del sol. A él le parecieron tristes, por lo que les 
preguntó, “¿Cómo os sentís, porque vuestros hijos se vayan y nunca os visiten?"; 
dijeron "muy tristes". Entonces él hizo la pregunta, “¿Qué pensáis del sistema oriental 
en el que los padres son tenidos en cuenta y respetados hasta su muerte?" Confesaron 
que les gustaría tener ese sistema. Aunque seas ahora joven, cuando llegue tu tiempo 
serás también viejo. El tiempo no para por ti. ¿Quieres llegar a ser viejo y no tener a 
nadie que te visite? ¿Tener el rechazo de tus hijos? Algo está equivocado en el sistema 
familiar de este mundo.  
  
La miseria vino a este mundo, una desviación del plan original de Dios, en este punto. 
Eso es por lo que prevalece la tristeza y la infelicidad. Las relaciones de amor están 
distorsionadas. Si como un doctor espiritual, hubiestamosmos encontrado la causa de 
una enfermedad, no podríamos abandonar al paciente. Tenemos que curarlo. ¿Quién 
va a corregir la situación? Si corregimos la situación debemos hacerlos perfectamente. 
Si hacemos algo incorrectamente, resultará mayor confusión. Desde el comienzo 
debemos planear nuestro trabajo cuidadosamente.  
  
Algo debe ser hecho basado en el Principio, para que Él mundo entero pueda ser 
socorrido por este camino. Debe tener éxito. Eso es por lo que necesitamos una 
búsqueda intensiva en el sistema familiar y en el sistema social para corregir la 
situación. Eventualmente tenemos que reformar la sociedad de algún modo. Esta es 
una misión de la Iglesia de Unificación. Debemos trabajar para traer una reforma 
basada en la lógica, basada en una correcta búsqueda.  
  
Hemos dicho que Él amor no puede existir sin Dios, Él Padre Celestial. Sin Dios no 
queremos el amor. ¿Eres tú de esa manera? Hasta el presente no lo has sido. Desde 
que has llegado a la Iglesia de Unificación, has llegado a ser de esta forma. ¿Objeta 
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alguien esto? Si llegásemos a estar intoxicados con el amor divino, ¿qué sucedería? 
Puedes ser conmocionado casi de muerte. Entonces, en términos de amor, ¿qué voltaje 
necesitas, ¿100 voltios? ¿mil? ¿un millón? ¿cuánto necesitas? Un millón, un billón de 
voltios, más que un gran poder, necesitamos amor. El Dios de tan gran amor es 
absoluto y todopoderoso, omnisciente y omnipresente. Piénsalo, qué maravilloso es 
El. Él es todopoderoso. Si comparamos Su poder de amor con la electricidad, billones 
y billones de voltios de amor vendrían a nosotros de Él. Si tocases esta clase de amor, 
comparable a tal poder eléctrico, estarías más que muerto.  
  
El grado de felicidad que sentirías cuando recibieres este amor, no podrías expresarlo 
con palabras. ¿Comprendes? No hay muerte cuando tocas esta clase de amor. Si esta 
clase de amor existe en el universo, ¿no te gustaría ser una parte de él? Si eso fuese, 
serías la persona más feliz en el universo.  
Entonces el hombre viviría conmovido, intoxicado de amor. Pues estarías loco con tu 
trabajo. Espiritualmente estarías intoxicado con tu trabajo, muy entusiasmado. En este 
feliz estado, porque se puede experimentar tal felicidad, no usarías nunca drogas o 
alcohol.  
  
Piénsalo, dos clases de intoxicación. Una es la intoxicación por la eternidad en el 
poder del amor divino. La otra es una intoxicación con vino y drogas. ¿Cuál quieres? 
(Amor Divino). Aún tomando heroína, opio, marihuana, todas estas cosas, estás sólo 
intoxicado temporalmente. Tras eso, tienes más problemas. Si estás embriagado con el 
amor de Dios, ¿qué sucedería sin embargo? Con esta alegría, lleno del amor divino, 
danzarías, hasta tus ojos bailarían, todas tus células bailarían, tu cuerpo entero, todo. 
¿Cuál es vuestra esperanza? Recibir amor divino.  
  
Cuando tú analizas más profundamente comprendes que cuando obtenemos el amor de 
Dios, somos la persona más feliz en el universo. Este es el mundo ideal, Él modelo 
que Dios creó en el comienzo. Si derramamos tal amor divino, cuando llegue la 
persecución, en lugar de ser destruidos, estaremos más fuertemente unidos. De este 
modo la persecución hace la unidad más efectiva. En esa luz todos los problemas se 
desvanecerán.  
  
Si una esposa se sacrifica por su marido, entonces el amor será más profundo y se 
fortalecerá, y resultará mayor alegría. El amor florecerá cuando amemos y sirvamos a 
los demás. De ese modo, Él mantenimiento eterno del amor, es posible. ¿Por qué? Si 
te sacrificas a ti mismo por los demás, recibes a cambio más amor. No estás perdiendo 
nada. ¿Comprendes?  
  
La verdad es, que si vamos a creer la situación ideal hemos de servir a los demás. 
Debemos sacrificarnos a nosotros mismos por el beneficio de otras personas. El amor 
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es para los demás, no para mí. Dios existe para amar al hombre; el hombre existe para 
los demás, para Dios. Por lo tanto, si vives de este modo, estás viviendo de acuerdo 
con el principio de Dios. Esto es donde el amor comienza. ¿Lo entiendes más?  
  
¿Qué está haciendo la Iglesia de Unificación? Nuestros miembros están entrando 
rápidamente en el reino original de Dios. ¿Dónde está el amor de Dios? Esto es el 
individuo, familia, nación, mundo y cosmos. El amor vertical de Dios descenderá a 
todos los niveles. Por ello entenderemos claramente qué clase de amor es el amor 
vertical de Dios. Este amor, amor vertical, aparecerá en la tierra entre los hombres. 
Será realizado en los niveles individual, familiar, tribal, estatal, nacional y mundial.  
  
Estableciendo esto, la puerta está abierta, por la que cuatro direcciones pueden 
encontrarse en un punto central. ¿Qué sucederá cuando se encuentren? Serán unidas en 
una, con amor divino, con amor de Dios. Cuando estamos unidos a través del amor 
divino de Dios, nadie puede separarnos. Cuando alcanzas ese estado, quieres 
continuarlo. ¿Correcto? Entonces, si estás envuelto en ese camino, quieres ser 
envuelto más y más profundamente.  
  
El amor, Él genuino amor, es unidad completa. Entonces cuando esto existe no puede 
haber algo como la caída. La caída del hombre tuvo lugar antes de que Él amor, Él 
amor divino, fuese completado. Cuando alcanzas el estado de amor divino estás física 
y espiritualmente abierto. No necesitas recibir instrucción alguna. Cuando esto ocurre, 
Él amor fluye en cuatro direcciones. Cuando estás abierto espiritualmente, sin ir a la 
universidad, conoces todo lo que sucede en el universo. No tienes que preocuparte 
para conseguir ese conocimiento.  
  
¿Cuál es la esperanza para el individuo en la Iglesia de Unificación? Cuando 
alcanzamos el estado de amor divino, queremos estar unidos con el punto central de 
ese amor. Cuando alcanzas ese punto, Dios habita en ti. Nuestros Verdaderos Padres 
estarán allí.  
Allí estarán verdaderos hermanos y hermanas. Existirá una verdadera familia. Las 
verdaderas tribus existirán. La verdadera nación y el verdadero mundo existirán en ese 
punto. Ese es el lugar donde el cielo y la tierra pueden ser unidos. Este puede ser 
llamado el ideal reino de los cielos en la tierra. Esta es la esperanza de los miembros 
de la Iglesia de Unificación.  
  
En el mundo, nunca tal teoría o principio fue dicho. Sólo la Iglesia de Unificación 
tiene esta verdad. Por eso, aún usando el sentido común, cuando la gente se pregunta, 
“¿Qué es el amor?", no conocen la definición del amor. Pero tú puedes estudiar el 
principio y saber al 100 por cien qué es el amor. Tú tienes el  poder del amor para 
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incluso dirigir al Padre Celestial para que venga a ti. Incluso el Padre Celestial, si tú 
llegas a ser Su objeto, vendrá a ti. Dios y todos vendrán a ti.  
  
Entonces, tu cónyuge ideal, tu futuro esposo o esposa, aparecerán automáticamente. 
Por tanto no tienes por qué preocuparte acerca a quién te gustaría tener. 
Automáticamente tendrás a él o a ella. Incluso verás en sueño o en visión, la esposa o 
esposo que Dios planeó para ti, para tu futura familia. Este es el Principio. Verás esto 
si alcanzas ese estado. Por el momento no eres de esa forma. ¿No es verdad? Tienes 
un largo camino a recorrer, porque eres caído, y tienes antepasados caídos. Eres la 
vasija, un recipiente que deberá ser perfecto. Pero hay una grieta en la vasija. En lugar 
de agua pura, agua sucia, contaminada. En primer lugar la grieta debe ser compuesta, 
y entonces, Él agua, Él contenido, debe ser purificado. ¿Limpiaremos gradualmente la 
suciedad, o de repente? Tienes que trabajar duro, empujarte a ti mismo con disciplina, 
para rápidamente purificar el contenido.  
  
Cuando entras en la Iglesia de Unificación, es a veces duro comprender qué está 
sucediendo.  
Tenemos una meta clara, una clara esperanza para el futuro. Ahora entendisteis 
claramente lo que Él Padre ha dicho sobre esta pirámide amor, basada en cuatro 
direcciones. ¿Quién enseñará el significado real del amor al mundo entero? Nadie, 
excepto tú, puedes hacerlo. Aunque  
temporalmente estés trabajando muy duro, y no siempre feliz, no hay ningún otro 
lugar, excepto la Iglesia de Unificación. Estás en el lugar correcto. Estás en la más alta 
institución educacional posible. No puedes cambiar lo que tienes por grados Ph.D.  
  
Desde su juventud, Él Padre supo esta verdad, aunque no fuese a través de los 
procesos para conseguir un Ph.D. Él es científico y lógico. Desde sus días de escuela 
primaria, Él Padre hizo todo tipo de preguntas difíciles a sus profesores. Puesto que Él 
profesor no podía contestar satisfactoriamente, hubo de explorar las cuestiones 
fundamentales del universo por sí mismo. Por tanto decidió: Yo seré responsable. El 
problema más difícil del universo lo resolveré. Llevaré a cabo la verdad en la tierra. 
Entonces sintió, "Si hay Dios, puede necesitar a alguien que esté pensando seriamente 
sobre esta clase de tema.” Entonces se designó a sí mismo. Tenéis que conocer esta 
verdad. La Iglesia de Unificación comenzó durante los años de adolescencia.  
  
¿No te gustaría estar en el lugar en donde encontrases a Dios en amor divino? Este es 
el lugar en el que nos gustaría vivir eternamente. Llegaré a ser una realidad si 
persistes. Es el lugar que estamos haciendo justo ahora. En este lugar los hombres 
caídos tienen esperanza. Queremos morar en ese lugar, porque la figura central está 
allí, Él Mesías.  
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En ese lugar, donde el Mesías está viviendo, todos tus antepasados, todos los santos, 
toda la humanidad quiso vivir, vivir para siempre. Después de encontrarlo, ¿qué 
haremos? Queremos retenerlo y vivir con él para siempre, eternamente. ¿Por qué? 
Porque queremos abrazarnos a aquél de quien viene el amor.  
  
En el lugar en el que encuentres al Mesías, Dios bailará, intoxicado con amor. 
Encontrarás cuanto habías querido. Iglesia de Unificación significa estar unido, y sin 
unidad no podemos existir. Para esto serás entrenado. Blanco, amarillo y negro, Este, 
Oeste, todos juntos serán unidos en una raza humana. ¿Es fácil realizar este tipo de 
unificación, la unidad entre todos los pueblos y razas? Es muy duro, incluso para un 
marido y una esposa, estar unidos en este mundo. Aún padres e hijos están luchando 
unos contra otros. ¿Cómo pueden ellos ser unidos en este mundo? Una fuerza 
poderosa debe estar operando tras nuestro intento de traer la unificación. De otro 
modo, no podemos realizarlo. ¿Pensáis que es posible sin nuestros Verdaderos Padres?  
  
Cuando has crecido en amor divino, suspiras por nuestros Verdaderos Padres día y 
noche. En donde está la figura central, tú quieres vivir. Este es el deseo de los 
individuos que están desarrollados espiritualmente. ¿Por qué? Porque está circundada 
por el amor divino de Dios. Eso es por lo que eres atraído.  
Cuando estás unido en este amor, ningún poder puede separar este amor de nosotros.  
  
La persona más feliz es aquella que ha encontrado amor divino, aún con riesgo de 
muerte. Esa clase de persona puede vencer a la muerte. Él quiere que tu estés loco por 
alcanzar amor divino. Esta es nuestra esperanza para el futuro. Por tanto, la dirección 
de la Iglesia de Unificación es clara. Puedes sacrificarte a ti mismo, a tu familia, a tu 
tribu, y a tu nación por el amor divino. Entonces eres la persona más feliz. A donde 
vayas, hagas lo que hagas, Él amor divino te sigue. Aquí están representantes de 12 
naciones. Estamos realizando esta esperanza justamente ahora.  
  
Con el tiempo serás bendecido en santo matrimonio. Vuestros hijos estarán orgullosos 
de vosotros por vuestro trabajo pionero, basado en el amor divino. Seréis admirados 
por vuestra próxima generación. Más allá de la nacionalidad estableceremos una 
nueva tradición. Somos la gente más feliz, porque podemos conocer el amor eterno e 
incambiable de Dios, centrado en nuestros Verdaderos Padres.  
  
Determinaos a realizarlo. Por el amor divino, os gustaría trabajar duramente, incluso 
hasta la muerte. Vale la pena que trabajes tan duro por conseguir amor divino. Es el 
único camino por el que puedes ser conectado al reino eterno.  
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Cuando conozcamos este principio no habrá ninguna habitación para quejas en 
nosotros mismos. Conociendo esto, incluso cuando fue arrastrado a la celda de la 
prisión, Él Padre nunca expresó o sintió queja hacia el cielo, porque sentía el amor 
divino. Esta es una nueva tradición. E1 se preocupaba sobre la nueva tradición de 
amor divino, por lo que nunca se quejó. Sintió, "mis lágrimas por la humanidad son 
más valiosas que ninguna otra cosa." Venció el padecimiento de su cuerpo físico a 
través del amor divino.  
  
Incluso hasta el presente, Él Padre Celestial no ha encontrado nunca una persona como 
él. En cierto sentido el Padre Celestial debe amarlo, a nuestro Verdadero Padre, más 
que a ningún otro. Esta es la razón por la que él te da esta clase de entrenamiento, 
disciplina y trabajo duro. Quiere que seas como él. Por lo tanto cuando tengas 
dificultades y penalidades, debes llevarlas brillantemente, en vez de quejarte. Si 
vences con gran agradecimiento, crecerás. Puedes afirmar, "estoy centrado en el amor 
divino. Soy el maestro, Él señor del amor divino." Él quiere que seáis como los 
Verdaderos Padres. Esta es nuestra esperanza para el futuro.  
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1974.08.25 - El Sendero Que Caminamos  
25/08/1974 
  
Puede que sea la primera vez que estéis reunidos en un lugar tan grande. Creo que hay 
muchas iglesias con esta en New York City.  
Cuando pensáis en la voluntad de Dios en conexión con las iglesias, vienen muchas 
cosas a la mente. Como sabemos, la providencia de Dios va a ser finalizada en nuestro 
grupo. En el tiempo de Jesús había una tradición judía dirigida por otras personas, 
pero alrededor de la figura de Jesús, estaba siendo generado un grupo diferente, y la 
religión judía llegó a ser diferente y a estar separada de Jesús. Y el sistema social 
alrededor de la religión judía y el que estaba en torno de Jesús llegaron a ser diferentes 
el uno del otro. De la misma forma, ha llegado a haber una gran diferencia entre las 
iglesias existentes y nuestro grupo debe ser capaz de hacer un nuevo sistema y un 
nuevo ambiente diferente de los otros. Debemos ver la diferencia entre la tradición y 
los antecedentes históricos de otras iglesias, las iglesias establecidas, y lo que va a ser 
creado por nosotros.  
Bien podemos ver en el curso de la historia que si un grupo está moviéndose contra la 
corriente de la época y en conformidad con el sistema existente, no hay cosas tales 
como la contradicción o persecución proveniente de otros. Pero cuando aparece un 
grupo para crear un nuevo sistema, para desempeñar un nuevo papel, para pavimentar 
un nuevo sendero, siempre hay dificultades. Sobre ese punto de vista voy a hablar de 
ese papel, Él sendero que debemos andar.  
Antes de nada debemos saber que Él camino que vamos a recorrer es diferente de 
otros caminos. Ello es porque vamos a crear, naturalmente, un nuevo camino que es 
distinto a los demás. Pero estamos seguros que Él camino que estamos preparando está 
bajo la voluntad de Dios y en la corriente principal de la voluntad de Dios. Nosotros 
conocemos demasiado bien que Dios mismo nos conduce por un camino distinto a los 
demás.  
Sabemos que en las iglesias establecidas, la gente está paralizada en un fin de muerte. 
Por lo tanto vemos que esa gente está al borde la vida o de la muerte en la vida de la 
fe; deben determinarse si van a crecer o a declinar.  
No hay nadie en el mundo que quiera declinar. Es verdad que Dios quiere que su 
pueblo ascienda por el camino, que vaya a Él. Pero ¿por qué están las personas 
condenadas a declinar? Cuando marchamos por el camino ascendente, la voluntad de 
Dios y los esfuerzos de la gente deben estar combinados. Si lo que la gente está 
haciendo va en conformidad con la voluntad de Dios, todo será correcto, pero cuando 
la gente va de un modo opuesto a la voluntad de Dios, hay dos caminos posibles, 
diferentes el uno del otro.  
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En el mundo cristiano, así como se acercan los últimos días debe haber un periodo de 
transición. Aunque la Cristiandad partió sobre un sendero derecho en sus comienzos, 
así como continuó, de algún modo, los camino llegaron a torcerse y a ser diferentes del 
origen. Por lo tanto el lugar en el que nosotros vamos a estar establecidos en los 
postreros días, debe ser diferente de aquel que tuvo en el origen. En el comienzo de la 
Cristiandad se partió de Jesús, pero en días posteriores la gente que ha establecido sus 
propios sistemas. Cuando aparezca la nueva religión, podemos imaginarnos que su 
camino deberá ser diferente a lo establecido.  
Pero ¿de qué forma deben ser diferentes el uno del otro? Vemos muchos grupos 
religiosos a nuestro alrededor, pero desde su origen tienen distintas metas en la mente. 
Como lo mejor, en la Cristiandad la gente cree en su propia salvación. Incluso en el 
tiempo de Jesucristo la gente estaba a su alrededor pensando que Jesús era su maestro 
y era sólo para ellos. La gente de esos días no pensó en Jesús como el maestro del 
mundo, sino que lo reclamaban, pensando sólo en su propia salvación viniendo de él o 
a través de él. El pueblo judío pensó que Jesucristo iba a venir para la salvación de su 
propio pueblo, la nación elegida de los israelitas. No pensaron o aborrecieron el pensar 
que Jesús venía para el mundo, no sólo para ellos, no sólo para el pueblo elegido, sino 
que la población entera del mundo iba a ser salvada por medio de la nación elegida 
como instrumento. Por lo tanto el pensamiento de la gente estaba fijado en su propia 
salvación, pero Jesús estaba pensando en algo más, de mayor amplitud que eso. Algo 
diferente y algo superior iba a suceder a través de la persona de Jesucristo, y eso es lo 
que Dios, estaba planeando para él y alrededor de él.  
Desde luego que Jesús iba a llevar a cabo su providencia, que por supuesto era la de 
Dios, en torno a la nación escogida de los Israelitas, Pero Él pueblo de Israel y el 
Judaísmo estaban fijando sus pensamientos y concentrándose en su propia salvación. 
Eso creó la diferencia entre los dos.  
Entonces, ¿qué habría sucedido siempre y cuando los Israelitas estuviesen en 
conformidad con la voluntad de Dios con respecto a Jesucristo, y se condujesen por las 
cosas de una más alta y más amplia dimensión? Habría surgido una nueva tradición 
junto con la salvación del mundo entero. Entonces una vez aceptado el nuevo sistema 
por el pueblo, Él pensamiento cristiano de una más alta dimensión podría haber sido 
creado. Algo totalmente distinto de la tradición de la Cristiandad, no la Cristiandad 
sino el Judaísmo, podría haber sido producido en ese tiempo de Jesucristo, nosotros, 
ahora, estando de nuevo en los últimos días,  
debemos crear un nuevo camino que andar. No debemos permanecer en donde 
estamos, o llegar a estar paralizados aquí, sino hacer una nueva abertura por la que ir 
para envolver a todo el mundo.  
Bien podemos imaginarnos que cuando el Señor de la Segunda Llegada venga, cosas 
de una nueva dimensión serán abiertas ante nosotros, por ello la gente de los últimos 
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días debe estar preparada para esto, para recibir las cosas de una más alta dimensión 
por las que puedan ir en conformidad con la voluntad de Dios en los últimos días.  
Pero siempre y cuando en el mundo cristiano la gente se aferre a la antigua tradición, 
¿podrán ellos ir con el Señor de la Segunda Llegada al mundo de la nueva dimensión? 
Hasta el momento presente la gente ha sido salvada creyendo en Cristo, sólo con creer, 
son salvados con creer. Pero cuando Jesucristo aparezca de nuevo ellos no sólo 
deberán creer en él, sino seguirlo. Si recibieseis a Jesucristo, ¿os querría tan sólo para 
aceptarlo como el Cristo y que creyeseis en él o para que lo conocieseis, lo 
entendieseis y lo siguieseis? Él nos querría para que le entendiestamosmos, le 
conociestamosmos a él, a su corazón. E incluso os querría para que actuaseis en lugar 
de él, haciendo lo que él tuviese para que vosotros lo hicieseis.  
Cuando recibís al Señor de la Segunda Llegada, ¿tenéis que ir a través de la puerta de 
la cruz? Debemos pensar que la cruz ha de ser removida de nuestras mentes. Hasta el 
momento presente hemos estado creyendo en la cruz, pero desde el momento que 
encontremos al Jesús de la Segunda Llegada, al Señor de la Segunda Llegada, 
debemos borrar el pensamiento de la cruz.  
Hasta ahora, la gente pensó de la Cristiandad en términos de su propio grupo, su 
propia nación, pero desde ahora, en nuestra amplitud debemos llegar a ser más grandes 
que eso, abarcar al mundo entero. La amplitud de nuestro pensamiento alrededor de la 
figura de Jesús, Señor de la Segunda Llegada, debe ser ampliada tanto como para 
conseguir envolver al mundo entero. En las iglesias cristianas debemos tratar con 
problemas del mundo que trasciendan los límites nacionales, con el fin de recibir cosas 
de una nueva dimensión. Debemos incluso crear una nueva dimensión de asuntos 
culturales, entonces debemos tener a la gente que siga eso. El Señor de la Segunda 
Llegada debe venir para el mundo entero, para la salvación de todo el mundo. 
Entonces los que le sigan deben recibir su idea y pensar de las cosas en términos del 
mundo, no del individuo. Si Jesús estuviese aquí, cuando viese este gran número de 
denominaciones que han sido creadas, ¿se sentiría contento del hecho? La Cristiandad 
partió de su enseñanza que era una, no muchas. Entonces, cuando encontréis muchas 
denominaciones cristianas y desarmonía entre ellas, Dios no será feliz de eso y 
Jesucristo tampoco será feliz. Dios no envió a Jesucristo para crear tantas 
denominaciones. Entonces cuando Jesús vea tantas denominaciones creadas después 
de él, deberá sentir responsabilidad por ese hecho.  
Y si apareciese un grupo de gente que pensase sobre la salvación del mundo entero y 
trabajase por esa meta, Jesús sería feliz de ese hecho y vendría a ayudarlos, y Dios 
también ayudaría a ese grupo. Puede que la gente no conozca las particularidades y 
detalles del grupo, pero puesto que la voluntad de Dios está trabajando con él, ambos 
Dios y el Señor de la Segunda Llegada trabajarán a través de este grupo, en el grupo.  

No hay ninguna duda de que en el grupo el mundo de unificación vendría primero, 
porque ha habido tantas denominaciones. Y unificando la gente del grupo, y en las 
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iglesias establecidas, y en el mundo secular, Él Señor de la Segunda Llegada uniría al 
mundo entero. Bajo el punto de vista de ese concepto, estamos confiados de que Él 
nombre de la Iglesia de Unificación es recibido tanto por Dios como por Jesucristo.  
No estamos aquí para seguir la tradición establecida por los cristianos del mundo en el 
presente momento, sino que vamos a preparar el camino de una más alta dimensión, y 
creemos que este es el deseo tanto de Dios como de Cristo.  
Nuestro grupo de una más alta que la de las iglesias establecidas, y naturalmente 
deben surgir grandes diferencias entre lo que somos nosotros y lo que son las gentes 
cristianas. Desde el mismo comienzo debemos ser diferentes de los demás. Mientras la 
gente de las iglesias establecidas está pensando en su propia salvación, nosotros 
estamos pensando en la salvación del mundo entero con el sacrificio de nosotros 
mismos. Con el sacrificio de los individuos queremos tener la salvación de las familias 
conseguidas, y con el sacrificio de las familias debemos establecer la salvación de la 
nación, y con el sacrificio de la nación, y con el sacrificio de la nación debemos 
trabajar para la salvación del mundo entero. Y entre esos dos modos de pensamiento 
hay una gran diferencia. ¿Con qué grupo se deleitaría Dios?  
En los días de Jesucristo, él quiso salvar a la humanidad con el sacrificio de sí mismo, 
e incluso en la cruz bendijo a los pecadores. Y comparado con esto, los cristianos tras 
él, pensaron en su propia salvación en el nivel individual, nunca pensaron en la 
salvación del mundo entero. No hay mucha gente que esté pensando en la salvación 
del mundo entero y eso entristece el corazón de Jesucristo. Eso lo sabemos demasiado 
bien. Incluso en el momento de la muerte Jesús bendijo a los pecadores y bendijo a sus 
enemigos que lo atravesaban y lo despreciaban. Y comparado con eso, la gente en el 
mundo cristiano piensa en su propia salvación. No muchos de ellos están pensando en 
la salvación del mundo. Y esa no es la voluntad de Dios, lo sabemos.  
Había muchos enemigos en torno a Jesús, pero no los rechazó ni los negó. Él estaría 
ansioso de incluir a todos esos y querría mover sus corazones y unificarlos.  
Tenemos algo para ser analizado. Cuando pensamos en el poder oponente viniendo de 
otras ciertas fuentes, ¿es más horrible la gente o lo es Satán, quien está trabajando tras 
la gente o en la gente? Satán es lo que debe ser odiado, pero no la gente en la que 
Satán está trabajando. Por eso Jesús no odió a la gente. Sentiría  
Compasión por la gente y querría apartar a Satán de ella. Pero no hay mucha gente en 
el presente mundo que se parezca a Jesús, que trabaje del mismo modo.  
Entonces, ¿en qué punto sería diferente nuestro grupo de los demás grupos, de las 
demás iglesias? Como en el ejemplo de Jesucristo, no debemos odiar a nuestros 
enemigos, ni odiar el poder proveniente del grupo en oposición, sino que debemos 
odiar el trabajo de Satán en ese grupo, y debemos estar compadecidos de la gente y 
tratar de conseguirlos envolviéndolos en nuestro proyecto, y moviendo sus corazones 
hacer que lleguen a ser nuestros miembros. Esa es nuestra meta. Por ejemplo, los 
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miembros de las iglesias establecidas protestarán contra nosotros e incluso nos 
perseguirán pero no debemos de tratar de repeler su poder, o negarlos, sino estar 
compadecidos de ellos y tratar de conquistar sus corazones, y finalmente unificarlos a 
nuestro grupo para alcanzar el fin del mundo. Eso es lo que deberíamos estar 
haciendo, y cuando seamos de una forma contraria, seremos odiados por la gente, y 
esa es la voluntad de Dios. Por ello debemos luchar para ir adelante atrayendo a la 
gente a nuestro grupo con corazones compadecidos y con amor.  
La Cristiandad que Dios ha estado criando desde hace 6000 años, está predestinada a 
morir. Hasta el presente Dios ha estado con la Cristiandad. Pero en la Cristiandad las 
cosas están paralizadas. La gente no sabe dónde ir, o están satisfechos con sus viejas 
cosas. Entonces, ¿qué tendría Dios que hacer con la gente? Querría que apareciese un 
nuevo grupo y trabajase trascendiendo los límites denominacionales y los límites 
nacionales, trabajando por la salvación del mundo entero. Sin este grupo la barrera de 
peaje no puede ser abierta al mundo.  
Incluso en ese punto nuestra Iglesia de Unificación debe ser distinta de las iglesias 
establecidas. Los puntos de diferencia son completos, no vagos. Ante todo tenemos 
metas diferentes. El enfoque de nuestro propósito es diferente. El camino en el que nos 
encontramos es diferente. En la Cristiandad y en otras ideologías o “ismos” o 
filosofías, sus enfoques de la vida, puntos de vista de la salvación del mundo son 
diferentes y vagos. Podemos expresarlo en una palabra tan solo, que Ellos piensan de 
las cosas en términos de sus propios beneficios. Todo viene en términos de ellos 
mismos, de esos individuos, e incluso de la salvación piensan en la salvación de ellos 
mismos. Pero, ¿qué tenemos diferente de esto? Creemos en Dios para la salvación del 
mundo entero. Y trabajamos por esta meta.  
Con el fin de heredar lo que nuestros predecesores han realizado hasta aquí, para ir a la 
meta final, debemos heredar etapa por etapa, lo que Ellos han hecho, y hacerlo 
desarrollar a una más grande y alta dimensión, para que podamos alcanzar la meta. En 
el día de Jesús, la amplitud de los conceptos que Él pueblo judío consideró, fue 
grandemente distinta de lo que Jesús iba a hacer, por tanto, debemos recordar el hecho 
al abrir las cosas de una nueva dimensión. Debemos ir a través de todos los niveles de 
las cosas. Debemos comenzar a trabajar con asuntos del nivel individual, y entonces a 
través de asuntos de nivel familiar, nivel nacional, alcanzando los asuntos de nivel 
mundial. En cualquier dificultad que pueda venir, debemos recibir y dirigir la 
persecución que nos venga cuando trabajemos por la providencia en el nivel 
individual, y con el sacrificio de nosotros mismos debemos salvar a nuestra familia, y 
con el sacrificio de la familia debemos estar capacitados para salvar a nuestro clan y 
nación, y con el sacrificio de la nación debemos ser capaces de salvar al mundo entero.  
Y cuando tengamos esa actitud de dar la bienvenida a cualquier persecución que nos 
venga y superemos las dificultades, podemos trasladarnos a una nueva etapa y también 
a la próxima.  
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Dios y Cristo, por supuesto amarán a la persona que vaya a sacrificarse por el 
beneficio de su familia, pero en siguiente lugar debe venir el concepto más amplio de 
las cosas, siempre agrandando la amplitud de la salvación. Este es el modo que Dios 
nos haría trabajar. Cuanto más amplia es nuestra esfera, tanto más ayuda proviene de 
arriba, de Dios. Así en ese caso estamos seguros de que Dios está trabajando con 
nosotros y a través de nosotros y nuestro proyecto será realizado con seguridad.  
¿Os habéis parado alguna vez a pensar cuando va a ser sábado para el Padre? Puede 
estar relajado y disfrutar Su sábado viendo sólo la salvación individual. Si la gran 
población del mundo es dejada sin salvación, su corazón no será aliviado. Podemos 
llegar a una conclusión segura, que Dios puede descansar tan sólo después de la 
salvación del mundo entero. Entonces, cuando puede disfrutar del sábado, ¿puede 
Jesucristo disfrutar de un descanso? ¿Puede el Espíritu Santo disfrutar una atmósfera 
relajada?   
Esta es la gran fórmula sagrada, y debemos repetidamente enfatizar el tenernos para 
sacrificarnos a nosotros mismos en el nivel individual para salvar a nuestra familia, y 
debemos sacrificar de buena gana a nuestra familia de nuestro clan y nación, y 
debemos sacrificar de buena gana a nuestra nación por la salvación del mundo entero. 
Y sólo entonces podremos hacer disfrutar a Dios el sábado, y también a Jesucristo.  
Ello va a ser una gran marcha humana. Vosotros, como individuos cuando estéis 
dispuestos a sacrificaros a vosotros mismos por la salvación de vuestra familia, 
entonces vuestras familias estarán preparadas para sacrificarse a sí mismas por la 
salvación de cosas más amplias, salvación de tribu y de clan, y esas serán sacrificadas 
por la salvación de la nación y las naciones serán sacrificadas por la salvación del 
mundo entero. Y esa gran marcha estará en concordancia con el grito de Dios en el 
campo de batalla.  
Tenemos un nuevo punto de vista aquí en nuestro grupo. En el mundo cristiano, 
cuando ellos son bendecidos en matrimonio, piensan en su propia salvación o en su 
propia felicidad, y luchan duramente para conquistar todo para su felicidad. Pero aquí 
en nuestro grupo cuando somos bendecidos en santo matrimonio estamos dispuestos a 
sacrificarnos a nosotros mismos o a nuestra familia por la salvación de cosas más 
amplias, y eso es por lo que Dios trabajará con nosotros.  
En apariencia somos gente miserable, sacrificamos todo lo que tenemos. Pero a la 
vista de Dios y según los ojos de Jesucristo y de los santos y sabios del pasado, somos 
el único grupo con el que Dios trabajará, y por su ayuda movilizará Dios al mundo 
entero.  
En el mundo secular la gente haría justamente todo, y tratarían de sacrificar todo por 
su propio bien y beneficio, pero por el contrario, en nuestro grupo estamos dispuestos 
a sacrificarnos a nosotros mismos, y a sacrificar todo lo que tenemos por el beneficio 
del mundo entero y de la humanidad.  
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En vuestras familias estáis cariñosamente en amor unos con otros, pero debéis dejar 
partir a tu esposo o esposa por la salvación del mundo entero, y si es necesario, estar 
separados y trabajar en diferentes puntos de la tierra, y nunca, nunca esperando que tu 
cónyuge vuelva en los tiempos de confusión y dificultad.  
Hay muchas cosas trágicas que ocurren en nuestra vida en familia en sentido 
mundano, y cuando os marcháis a dar testimonio en primera línea, puede que vuestros 
hijos se os abracen y quieran que permanezcáis en el hogar. Pero debéis apartarlos y 
con determinada y casi con mente cruel, partir al campo de batalla.  
En los primeros días de nuestro movimiento allá en Corea, la historia fue tejida con 
muchas de tales cosas. Cuando querías marcharte a primera línea para dar testimonio, 
tus hijos se abrazaban a ti, y nunca querían dejarte partir. Y entonces los padres atraían 
a los hijos y los llevaban a un lugar donde había un orfanato, aunque no estaban sin 
padres los dejaban en el orfanato y partían a primera línea de lucha. No debéis olvidar 
que Él amor parental es lo más semejante al amor de Dios y sabéis como debería ser 
para los padres dejar a sus hijos en orfanatos. Pero cuando hay dos cosas ante ti, y 
cuando sabes que una es más importante que la otra, y que esa cosa es más para la 
dimensión eterna, entonces dejáis a vuestros hijos y trabajáis para esa meta. Sé muy 
bien lo que es ser perseguido por la gente, porque yo mismo he ido a través de todas 
esas cosas. Dios te recordará y sabrá que estás yendo a través de muchas dificultades y 
persecución, pero la cosa que vas a disfrutar será más grande que todas las cosas por 
las que estás pasando. Y Dios es en ese caso, cruel contigo y gira su rostro y toca el 
grito de batalla, para sacarte del camino quebrado.  
Nuestro Maestro sufrió muchas amargas experiencias. A sus miembros les gustaría 
amarlo, querrían abrazarlo y querrían oírlo enseñar, pero él los aparta. Les dirá: “en 
vez de amarme a mí, debéis amar a la gente del mundo. En vez de hacer cosas por mí, 
hacedlas por otros, para la gente miserable”. Y sería cruel con ellos y sin piedad los 
conduciría al camino áspero de la vida, y entonces lloraría en su mente y oraría por 
ellos. Y en ese momento pensaría: “Si no estoy haciendo esto por el beneficio de la 
voluntad de Dios soy el más grande todos los pecadores”. Ese ha sido siempre su 
sentimiento. Él está haciendo esto con pesar y dolor en su corazón, y aún recuerda las 
dificultades en los rostros de sus primeros miembros. Y ahora está aquí congregando a 
los miembros de muchas naciones, y va a llevarlos por un camino difícil, y su corazón 
le duele y rompe.  
Con la salvación de la humanidad entera en mi mente, cuando os reúno de muchas 
nacionalidades, significa que haciéndoos trabajar por toda la humanidad podemos 
alcanzar cada rincón de la tierra y cubrir la tierra con la salvación bajo la voluntad de 
Dios. Y tan sólo haciendo esto, podemos alcanzar a la gente. He esperado largamente 
para que este día viniese, y he pasado mi vida bajo persecución para encontraros y 
para. trabajar con vosotros. Y cuando nos damos cuenta que Dios está tras las escenas, 
y que lo que estamos haciendo está conectado con la voluntad de Dios, debemos 
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conocer que Dios ha estado esperando que llegase el día en el cual El reuniría gente de 
todo el mundo, especialmente gente joven, que los haría trabajar por su voluntad.  
Imaginaos: Dios ha estado trabajando en la difícil historia de 6000 años, concentrando 
a su gente, y llevándolos al campo de sacrificio para salvar el mundo, Él ha estado 
sintiendo con un corazón dolido y roto, pero Su tarea aún no está acabada. En términos 
mundiales, Él está trabajando por la salvación del mundo entero, al precio de aquellos 
aquí reunidos, de tantas nacionalidades. Y mientras su pena continúe, debemos 
trabajar hasta que hayamos establecido Su reino, Él no tomará el sábado.  
Entonces cuando conozco y comprendo y siento el corazón de Dios, ¿qué haré? Yo os 
amo, desde luego, pero, ¿me abrazaría a vosotros y me regocijaría en alabanza a Dios, 
aquí, o tendría que llevaros al  
áspero camino de la salvación del mundo? Tengo que llevaros al áspero camino, 
porque hay cosas para ser realizadas todavía dejadas sin cumplir. Debes entender mi 
corazón. En ese punto somos enteramente diferentes de la gente del mundo cristiano 
de hoy.  
En la iglesia mundial de la Unificación, la gente se está sacrificando por las iglesias 
establecidas y por la gente del mundo democrático, incluyendo toda la población del 
mundo. Lo que ahora estamos haciendo no es por el beneficio de la Iglesia de 
Unificación. Estamos trabajando por el beneficio y salvación de los Estados Unidos y 
del mundo. Habéis dado de lado a todo. Habéis dejado vuestros hogares y todo lo que 
acostumbrados a pensar que era una bendición para ti, y estás trabajando por el 
beneficio de toda la humanidad. Habéis dejado a vuestros amados, a vuestra familia, a 
vuestros amigos, a vuestra nación, y estáis aquí reunidos ante mí, y estáis esperando 
por mis instrucciones. Sé que hay resentimientos en vuestras familias, entre vuestros 
amigos, y en lo mejor de los casos estarán ansiosos por vosotros, y en otras ocasiones, 
os perseguirán, incluso os maldecirán, y estáis aquí bravamente como un guerrero por 
la voluntad de Dios.  
Pero yo estoy dichoso de que Dios haya elegido los mejores miembros de las familias 
existentes en el mundo. Estáis más de lado de Dios que las familias y amigos que 
dejasteis, y es natural que Satán os ataque, y que lo haga a través de aquellos que una 
vez han sido amados por ti.  
El unirte a esta familia, lo que aquí encontraste era más grande que lo que habías 
dejado o perdido. Pero tan pronto como consigas algo aquí, estarás dispuesto a 
sacrificarlo y entonces conseguirás más cosas, más cosas de un alto valor, y entonces 
estarás dispuesto a sacrificarlas por cosas de un más alto valor y una más alta 
dimensión.  
Sé que vuestras familias, vuestros amigos a quienes habéis dejado tendrán el amargo 
sentimiento de haber sido abandonados, pero déjalos, y vendrá el día en el que 
recibirán alegría de lo que vosotros habréis ganado para ellos. No debéis maldecir a 
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quienes os persigan. Incluso los cristianos os odiarán. Y vuestra sociedad, vuestra 
nación y el mundo entero os odiará. Pero no te preocupes, déjalos que esperen y 
sabrán que es lo que estamos haciendo aquí y al final los atraeremos de vuelta. 
Debemos ser compasivos con ellos, porque ignoran lo que estamos haciendo. Aquellos 
que han conocido son más responsables por la voluntad de Dios que otra gente.  
Eres perseguido en el nivel individual incluso por tus amados y es porque son 
ignorantes de lo que estamos haciendo. Y cuando pienses en eso debes ser compasivo 
con ellos y vencer las dificultades. Y entonces, cuando nuestra esfera sea ampliada al 
nivel de la familia y nación, la persecución que venga será más severa. Debes 
esperarlo. Pero por ese tiempo tu estarás más inmunizado y vas a estar más 
encorajinado para vencer sobre esas dificultades. Así que si eres triunfante en realizar 
la voluntad de Dios, ¿qué vamos a hacer nosotros? ¿Qué vas a hacer tu? ¿Qué 
significa cuando decimos alcanzar el fin del mundo? ¿A quién vamos a encontrar allí?  
Tras conquistar la meta saltando los obstáculos, deberéis volver para la salvación de 
vuestra propia familia, a la que perdisteis, y a tu propia nación, y a tu propia sociedad 
y nación. Eso es algo como la venida de Cristo de nuevo. Y vosotros debéis volver de 
nuevo para salvar a vuestra familia y amigos a quienes habíais perdido. Y eso es algo 
así como allanar de nuevo el camino. primeramente corremos por el camino lleno de 
baches, pero cuando el tiempo es maduro, volvemos y allanamos el camino, lo 
igualamos. Así, en ese tiempo, serás bienvenido por tus amigos, por tu familia, por tu 
clan, tribu y nación, y allanando el camino conseguirás la cooperación de todas las 
personas de tu alrededor. En ese caso estás allanando el camino para generaciones 
venideras, individuos, familias y naciones del futuro.  
Entonces, ¿cuál es nuestro propósito al estar aquí reunidos? En una palabra, vamos a 
establecer algo bueno, algo nuevo en conexión con la voluntad de Dios. Así es como 
somos diferentes de las iglesias establecidas, de lo que Ellos tienen en las iglesias 
establecidas. Y lo que conseguimos paso a paso estará conectado con la salvación del 
mundo entero. Dios ha estado esperando que los cristianos y el mundo democrático lo 
hiciese, pero puesto que están fallando, vamos a heredar de ellos lo que han dejado 
incumplido, y de aquí en adelante vamos a trabajar por la providencia de Dios.  
Como bien sabéis, sin la ideología cristiana en los Estados Unidos gente de tantas 
naciones no podrían haber estado viviendo en tal armonía. En el viejo mundo de 
Europa, vuestros antepasados fueron perseguidos en su religión, en su creencia. Eso es 
por lo que vinieron a este continente para establecer una nueva nación.  
Vuestro sistema político es algo así como si dos naciones estuviesen combinadas: el 
gobierno federal y los gobiernos estatales. Al principio llegaron a existir las trece 
colonias, y luego se desarrollaron en cincuenta estados bajo el gobierno federal. La ley 
que observaban en los días coloniales fue adoptada cuando llegó el nuevo sistema. Sin 
ideología cristiana la desarmonía hubiera estado allí, y el conflicto habría surgido.  
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Entonces lo que sucederá naturalmente es que, si la ideología cristiana está 
corrompida, Él conflicto también surgirá en el sistema político. Puesto que vuestros 
hogares están establecidos bajo la ideología cristiana, y cada sistema social está 
establecido bajo tal ideología, si la ideología cristiana declina, surgirá desunión y 
desarmonía en vuestras familias, en cada grupo de organización.  
Luego hay un gran peligro viniendo sobre América. Estáis más o menos mezclados, 
desde luego, pero si en los últimos días, gente de origen alemán y descendientes 
británicos, si todas esas personas llegan a estar desarmonizados, lucharán incluso unos 
contra otros sobre la base política, un gran conflicto surgiría y esta nación sería rota en 
piezas.  
Lo que es más amenazante es el hecho de que hay un poder comunista tras el bastidor. 
Supón que un gran estado esté predominantemente bajo el control del poder 
comunista, y entonces que Él estado entero viniese contra el gobierno federal y negase 
el gobierno federal y no observase la ley. Entonces se crearía una gran confusión.  
No sólo el poder comunista, sino como dije antes, un grupo de un cierto origen, de 
origen alemán o británico por ejemplo, trabajará de esta forma. Entonces, ¿qué 
ocurrirá?  
Estamos ahora en el punto de vida o muerte, en el mundo cristiano desde luego y a 
menos que una nueva ideología venga y tome el liderazgo, entonces el declive de la 
ideología cristiana y el declive del sistema político vendrán. Vemos que las iglesias 
cristianas están casi vacías. La desarmonía está llegando a las familias. Entre la gente 
joven hay muchos, muchos drogadictos. Estos son tres de los más graves problemas 
que ocurren en esta nación, y ¿quién puede conseguir que su desarrollo no vaya a 
más? ¿Quién puede aniquilarlos? ¿Puede hacerlo el sistema educacional? Llegamos a 
la conclusión de que nunca podrá hacerlo.  
Entonces eso tendrá que llevarnos a otra conclusión, que los Estados Unidos están 
condenados; no hay ningún modo de sobrevivir. Allí sólo quedará el cadáver del 
individualismo. En los ojos de la gente no habrá Diosismo alguno, ningún concepto de 
sociedad, de nación y de mundo. Entonces están impulsados a morir.  
Dios no bendijo esta nación para ser destruida de esta forma. Vuestros antepasados 
hicieron de la ideología del país una ideología cristiana, una ideología amada de Dios. 
El propósito de Dios al haber bendecido esta nación, fue tenerla para trabajar por la 
salvación del mundo entero.  
Entonces, ¿por qué está declinando la Cristiandad en este país de esa manera? Es 
porque Él pueblo cristiano ha sido capaz de realizar su misión. Dios va a castigar a 
toda la gente, y aquellos que no llevan a cabo la misión que se les ha asignado, son los 
que primero serán castigados.  
Hay mucha gente por el mundo democrático, y por eso la cristiandad es la más 
responsable, pero en menos de veinte años, la cristiandad está enfrentada con el 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   504  

declive. Si hay pensadores profundos, sabrán que esta nación, que esta gran nación 
está al borde la vida o de la muerte, y al menos desearían que viniese un grupo para 
salvarla. Y Dios desearía lo mismo. ¿Pero existe ahora tal grupo en el mundo cristiano 
que puede eliminar los defectos de la cristiandad, y establecer una nueva tradición 
para salvar al mundo? Ningún otro grupo sino el nuestro, la Iglesia de Unificación, 
puede hacer el trabajo, yo lo creo firmemente.  
Ante todo debemos revolucionar y cambiar el individualismo profundamente 
arraigado en los Estados Unidos. ¿Podemos hacer el trabajo? (Sí). En segundo lugar 
debemos de ser capaces de revolucionar  
nuestra vida familiar, y debemos ser capaces de cambiar a las familias a un concepto 
de nueva dimensión. ¿Es posible? (Sí) ¿Podéis salvar a los drogadictos y trasladarlos a 
una nueva personalidad y motivarlos a trabajar con nosotros y a salvar el mundo? 
¿Podemos hacer eso? (Sí) Podemos estudiar, criticar, analizar y hacer un plan 
alternativo para el sistema político y para el sistema de trabajo en cada nivel de grupo 
y sacar al mundo de los viejo? Sí, podemos. Pero eso no puede ser hecho mientras 
queramos andar por un camino cómodo pero si estamos dispuestos a sacrificarnos a 
nosotros mismos y a negarnos por el beneficio de la voluntad de Dios, seremos 
capaces de hacerlo.  
Por muy grande que pueda ser el poder atómico, y por muy grande que sea el poder 
atómico que una nación pueda tener, con eso no pueden revolucionar la era. Por muy 
fuerte que pueda ser un sistema político, con sólo eso no podéis salvar el mundo. Por 
muy fuerte poder atómico que tenga esta nación, con sólo eso esta nación no puede 
salvar al mundo. Tenéis un gran poder para mandar cohetes y alcanzar la luna, pero 
con sólo eso América no puede salvar el mundo.  
Nosotros tenemos el gran enemigo Satán y con tan sólo esas cualidades puedes llegar 
a arrodillarte ante él. Sabemos muy bien que Satán está usurpando, casi ejerciendo, la 
hegemonía sobre esta nación. El oscuro diluvio de decadencia y ruina está viniendo, y 
¿con qué vamos a bloquear el camino, frenarlo en su venida? Nuestro proyecto de 
Madison Square Garden es para eso, para parar eso que viene a ocupar esta nación. 
Debemos mostrar a la gente de los Estados Unidos y al poder satánico del comunismo 
que estamos aquí por  
el beneficio de la voluntad de Dios, y nunca seremos derrotados por su poder. 
Debemos permitir que la gente conozca que somos individuos diferentes, que nuestro 
grupo es diferente de otras iglesias, y que trascendiendo límites nacionales, estamos 
aquí y representamos al mundo entero.  
Cuando decimos que somos diferentes a los demás, no sólo el 90 por ciento o 90 
grados diferentes a ellos, queremos decir que somos 180 grados diferentes a los demás 
y debemos ser 180 grados diferentes.  
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¿Qué nos hace 180 grados distintos de ellos? Antes de unirnos a la Iglesia de 
Unificación, habéis sido individualistas, lo sé. ¿No es verdad? (Sí) ¿Pero cómo os 
encontráis a vosotros mismos ahora? Estáis viviendo con el concepto de la salvación 
de toda la humanidad. Hay una gran diferencia con lo que erais. ¿Qué hay de esos que 
han sido drogadictos, o al menos hippies? Bien puedo llamar a ese tipo de vida un 
cementerio de gente viviente. Todos los que al menos una vez hayan usado drogas, 
levante la mano. En la ocasión en la que pregunté sólo a los miembros americanos, la 
mayoría de ellos habían sido consumidores de drogas. Cuando reuní a las 600 
personas que ayunaron y tuvieron vigilia de oración, aquí enfrente del Capitolio, si 
hubieran sido preguntados sobre el uso de drogas, casi todos ellos habrían alzado las 
manos. Vienen de familias desarmonizadas. Todos eran de antecedentes cristianos. 
Pero Ellos se olvidaron enteramente de Dios y no supieron de la existencia de Dios.  
Aquí en la Iglesia de Unificación, no sólo sabemos de la existencia de Dios, sino que 
entendemos Su corazón, e1 corazón de Dios. Estamos hablando acerca del corazón de 
Dios. ¿Puedes ver tu corazón? Pero sientes el latido. Sabes de la existencia de tu 
corazón o mente. Bien por la misma señal puedes sentir y conocer la existencia de 
Dios.  
E1 corazón es la fuente de la vida de vuestro cuerpo entero, y puesto que conocemos 
el corazón de Dios, tenernos el gran poder de cambiar el mundo, revolucionario y 
haciendo al mundo perfecto, la intención de Dios original. Somos guerreros luchando 
en el campo de batalla por la causa de Dios, y tu debes darte cuenta del hecho. Por lo 
tanto somos una cría diferente de gente.  
Es natural para nosotros trabajar, no para nosotros mismos, sino para la gente del 
mundo. Pero, ¿está el entorno preparado para nosotros? En un sentido sí, porque la 
corrupción está penetrando en toda sociedad, en todo grupo o comunidad, y ello es una 
especie de camino preparado para que nosotros lo recorramos. A diferencia de los días 
antiguos, en el peor de los casos somos perseguidos, pero no tenemos que ser 
martirizados en este mundo. Entonces debemos estar agradecidos por eso. La gente te 
mirará fijamente, pero tu cuerpo entero lo rechazará. Y sientes que Dios te está 
ayudando, y en ese momento sentirás que ya eres un vencedor. Si sois soldados en el 
campo de batalla y tenéis un cuadro claro de vuestro futuro éxito y victoria, 
¿preferiríais como los soldados emprender la retirada? No. Entonces, ¿qué haríais? 
Lánzate hacia delante, y si una vez allí comienzas a empujar algo, debes empujar hasta 
que se mueva.  
Comparada con el vasto proyecto con el que estamos tratando, la isla de Manhattan es 
pequeña. Los  
Estados Unidos pueden ser comparados con el Imperio romano en tiempos de Jesús. 
La ciudad de New York es la ciudad de Roma. Pero mientras que en aquel tiempos, 
especialmente la gente cristiana, era martirizada por la voluntad de Dios, nosotros 
tenemos que ser martirizados. Debemos estar agradecidos por eso.   
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Si os dais cuenta de esa gran misión y si conocéis la posibilidad de ser vencedores, 
debéis lanzaros al camino.  
En la providencia de Dios, ¿qué periodo será aquel en el que Dios pueda concentrarse 
para ayudar? Hasta el momento presente la gente de Dios ha estado en posiciones 
defensivas, no ofensivas. La historia nunca ha visto un grupo como el nuestro, y 
estamos para irrumpir en el campo de batalla en posición ofensiva. Somos más 
grandes que nuestros predecesores, incluso más grandes que Jesús. Vamos a hacer 
cosas más grandes que las que hizo Jesús en su época. Vamos a ser movilizados en un 
esfuerzo máximo para conquistar la meta a toda costa, y originaremos el último día 
cuando disfrutemos de la victoria por Dios.  
Si en la campaña del Madison Square Garden somos capaces de llevar más gente que 
la capacidad, entonces nuestra victoria será grande. Madison Square Garden será el 
primer paso hacia la meta mundial, y si hacemos de ello un éxito, entonces el próximo 
paso, que será la etapa de crecimiento después de la etapa de formación en la tercera y 
etapa fina1, si tenemos éxito, entonces el nivel mundial dará comienzo. Si la 
capacidad de asientos del Madison Square Garden es de 20.000 personas, ¿querría 
Dios que lo sirvieseis con una persona menos que la capacidad, o con una persona 
meno? (Con mas) Esa persona, esa sencilla persona determinará tu fracaso o tu éxito. 
Entonces, cada ocasión que encuentres una persona, debes pensar que esta persona 
puede hacer de nuestro proyecto tanto un éxito como un fracaso. Si sientes esa 
urgencia cuando encuentres una persona, pensando que tú puedes determinar si 
nuestro proyecto será o no un éxito, entonces estarás seguro de conquistar el corazón 
de ese hombre y de traerlo a la sala. Por ello cada simple persona es de esa 
importancia.   
Por supuesto que Dios te hará conseguir una sencilla persona más que la capacidad, 
pero Dios es lo suficiente codicioso como para hacerte conquistar, no una persona 
más, sino un número mucho más grande que la capacidad.  
Cuando habéis visto reunir a otros grupos a tanta gente, a una gran audiencia, debemos 
sobrepasarlos, trayendo un mayor número de gente que esos grupos. Si Dios está de 
nuestro lado, ¿no estaría animándonos con aplausos para alcanzar esa meta? Conseguir 
un hombre más es nuestro primer blanco. De nuevo, debes sentir la urgencia de una 
persona más, cada vez. ¿No querrías tener el Madison Square Garden justamente lleno 
de personas, y tener una buena atmósfera para que Él padre hablase con ellos, o más 
bien tener gente a rebosar, de forma que haya muchas personas que tengan que irse a 
casa, o esperar en los alrededores del lugar? La gente estaría tan ansiosa de entrar en la 
sala que las paredes se derrumbarían y las gafas de la gente se romperían. ¿Querríais 
que eso sucediese? (Sí).  
¿Y qué si esa gente luchase por entrar en la sala y algunos cientos de personas fueran 
muertas en ese accidente, pisoteados y muertos, estaría la media contra nosotros y nos 
difamaría? (No) Entonces, ¿me castigaría Dios diciéndome, “tu mataste a las personas 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   507  

en el Madison Square Garden y debo castigarte por eso? Diría Dios eso? No. Bien, si 
estas dos cosas son la elección alternativa para vosotros, ¿preferiríais tener a tanta 
gente muerta, y de esa forma dar por seguro que Él éxito sería vuestro, o tener menos 
gente en una atmósfera más calmada? ¿Cuál es vuestra elección? (Más) Entonces 
¿significaría eso que os gustaría tener a gente muerta? (Sí, No) Entonces sois buenas 
personas.  
En nuestro concepto, la definición de bien y mal es diferente de las definiciones 
ordinarias.  
Bien, algunos de vosotros podéis pensar que yo soy más grande que Napoleón, quien 
conquista a las naciones sobre la base exterior. En el nivel espiritual, lo que he hecho 
ha sido ganar terreno al poder satánico por la victoria. En la lucha las casualidades, 
naturalmente, vienen, y Dios elogiaría, como vencedor, y no me castigaría por eso. 
Dios no me tendría para descansar ni un momento. Entonces, ¿os gustaría que os 
quisiese para descansar, o dirigir duramente el camino? (Duramente) Cuanto más duro 
trabajéis más corto será el periodo y más grande será la cosecha. Si esta vez viniese 
gente en una cantidad tres veces mayor a la capacidad del Madison Square Garden, 
inmediatamente planearíamos el próximo paso de reunión en el Yankee Stadium. Ese 
va a ser nuestro segundo paso en la base mundial. Y el segundo es de cinco veces 
20.000 personas. Sabéis, Dios está haciendo a la gente reparar el Yankee Stadíum, 
ahora está en el proceso de ser reparado. Eso está siendo hecho para nosotros mismos, 
por nosotros. Nuestro tercer paso será una audiencia de medio millón en alguna parte. 
Billy Graham fue a Corea, reuniendo medio millón de personas, por ello, nosotros 
debemos hacer más que eso. Debes estar resuelto. El hizo eso en Corea y yo voy a 
hacer esto en los Estados Unidos.  
¿Cuándo aplaudís hacéis esto? ¿O esto? Al aplaudir, debéis hacerlo con las manos 
apretadas, tanto horizontalmente como verticalmente, cuando trabajéis codo a codo 
con otros miembros, cuando trabajéis con el Padre de esta forma, vosotros en primer 
lugar deberéis ser tan fuertes como sea posible, sabéis, como para derribar el Empire 
State Building, Él Pan-América Building y todos los rascacielos. Si ante todo estáis 
todos unidos de esta manera, yo seré quien use el puño. Yo lanzaré por tanto el puño 
tanto como patalearé al blanco. Entonces sea lo que sea lo que Él puño encuentre, será 
roto. Eso es una broma. Estoy realmente serio. Si estáis, y sólo si estáis unidos, tengo 
los medios para hacerlo. ¿Preferiríais hacer eso? ¿O preferiríais sentaros con las manos 
caídas disfrutando lo que tanto tiempo habéis ganado? Por supuesto que sé que queréis 
estar unidos, y ser fuerte, y hacer el trabajo en el tiempo más corto posible. En ese 
caso, ¿a quién os pareceréis? Os pareceréis a Dios.  
Después tal vez os parezcáis a mí, y entonces tendréis un poder invencible con 
indecible energía. Entonces los Estados Unidos verán que van a ser cambiados por 
nuestro poder en el futuro.  
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Ya estáis viendo la diferencia en nuestra campaña, la diferencia entre la campaña de 
los últimos años y la de este. Y ayer me paré en la oficina en Manhattan, y encontré 
que las estadísticas muestran a un gran número de personas cada día más y más 
tickets, por decenas y cientos.  
La moda de los Estados Unidos está prevaleciendo, extendiéndose al país y al mundo 
entero desde New York. Y en esa New York City la Iglesia de la Unificación ha 
llegado a ser una palabra familiar. Y si aún no lo es, nosotros vamos a hacerlo posible. 
Lo que tiene lugar en New York City es conocido en cada rincón del mundo, y si New 
York City conoce nuestro movimiento, y que lo estamos haciendo en ese escenario es 
notable, seremos conocidos en todos los rincones del mundo.  
A veces puede que digáis, “bien, la voluntad de Dios es importante, pero si hacemos 
esto, será demasiado y puede que alcemos alguna controversia negativa antes que 
buena”. Pero no estéis temerosos de ello. Si nuestro proyecto de Madison Square 
Garden tiene éxito, incluso a costa de las vidas de la gente, entonces toda la ciudad de 
New York no podrá negar nuestra existencia, y el país entero de los Estados Unidos no 
podrá sino reconocer a nuestro movimiento.  
Hemos trabajado en New York apenas tres años. Pero, ¿ha habido nunca una persona 
que haya llegado a ser tan conocida en menos de tres años, habiendo hablado 
primeramente en el Lincoln Center, luego en el Carnegie Hall, y más tarde, de repente, 
en el Madison Square Garden? ¿Hay alguien así? Por consiguiente, de ahora en 
adelante la gente asociará el nombre de la Iglesia de Unificación con el Madison 
Square Garden. Así, cuando en el futuro envíe afuera más misioneros a más naciones, 
cuando lleguéis a esas naciones, encontraréis siempre gente que os conozca cuando 
digáis que sois de la Iglesia de Unificación. Dirán, “Oh,  
vuestro maestro dio el discurso en el Madison Square Garden con gran éxito”. Os 
conocerán, y ello hará vuestro trabajo en ese país más fácil.  
Hemos establecido el récord más alto al haber pegado 720 posters en un lugar. Incluso 
eso impresionará a la gente y recordarán a la Iglesia de Unificación, “ah, esa Iglesia 
cuya gente pegó 720 posters en un lugar”. Entonces todo será conocido a través de la 
publicidad, y tendréis un completo álbum de recortes de lo que habéis hecho, al ir a 
otras tierras como misioneros. Y a través de vuestra embajada en ese país, podréis 
abrir el canal para alcanzar a los políticos de la nación, incluidos los presidentes de las 
naciones. Entonces decirles que en breve una tropa de grupos internacionales móviles 
irá a esa nación, y ellos estarán contentos y dispuestos a recibirlos. En ese caso, 
estaréis trabajando con el embajador secreto de la voluntad celestial. Y ahora nosotros 
estamos aquí allanando el camino.  
De palabra y en la realidad, vamos a avanzar hacia adelante en el camino de nuestro 
tercer curso de siete años, que va a ser el nivel mundial. Cuando misioneros pisen 
nuevas tierras, la gente será escéptica de ellos, y si les mostráis vuestro álbum de 
recortes de nuestras actividades, Ellos reconocerán inmediatamente a nuestro 
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movimiento. ¿Podéis comprar eso con dinero? (No) Sólo nuestro esfuerzo puede 
hacerlo, y a toda costa debemos hacer de nuestra campaña de Madison Square Garden 
en éxito y allanaremos el camino de muchas maneras.  
Cada uno de vosotros debéis pensar que sois la persona sin la cual el proyecto del 
Madison Square Garden no puede ser un éxito. Y quiero que escribáis en vuestro 
diario lo que habéis hecho con detalle.  
En días venideros vuestros descendientes leerán el diario y estarán curiosos por visitar 
New York. Visitarán cada área en la calle y en los caminos de antaño con el fin de 
recorrer el camino por el que habéis ido. Supón que Él diario diga que en Times 
Square fuisteis rechazados por tanta gente que enfrente de un cierto edificio te 
abrazaste a un cierto poste de electricidad y lloraste por ayuda de Dios. ¿Y qué 
sucederá cuando vuestros descendientes leyesen el diario? Vendrían a ese lugar y 
orarían ante el poste eléctrico.  
Para hacer el trabajo no hace falta una gran persona, una persona famosa. Supón que 
una pequeña chica de Holanda hiciese esa gran cosa, hizo el trabajo una desconocida 
persona de Inglaterra o de Italia, o de alguna otra parte. Esto llegará a ser más 
sensacional. Y por cuantas más dificultades atraveséis, tanto más entusiasmada estará 
la gente que lea vuestras historias.  
Debes estar dispuesto a entablar una fiera batalla, y cuanto más feroz sea, mejor. Si de 
todas formas vas a ir al campo de batalla ¿comenzarías el día frunciendo el ceño y con 
desgana, o lo iniciarías con un rostro sonriente? Vuestra batalla debe ser feroz. 
¿Preferiríais luchar durmiendo muchas o pocas horas? (Pocas) ¿Lucharíais corriendo 
por el camino, o tan sólo caminando? (Corriendo)  
Lo que os estoy pidiendo qua hagáis es lo que los jóvenes americanos odian hacer. 
¿Estáis dispuestos a que os guste lo que a otras personas les gusta hacer? (Sí) Entonces 
el problema es grande. Por ello vendrá una gran revolución, y un gran camino va a ser 
abierto. El nuevo camino en la providencia de Dios será allanado por vosotros en este 
momento. ¿Sois pues serios, o no? (Sí) Debéis correr en vez de caminar, debéis visitar 
cada rincón de la ciudad. Aquellos que piensan que pueden hacerlo que levanten las 
manos. Quiero que alcéis las manos al mismo tiempo, no haciendo esto o aquello, sino 
de esta manera. Alzad vuestras manos si estáis dispuestos a hacerlo.  
El tiempo en el que nos encontramos corresponde a los días de Jesús y sin nuestra 
ayuda, y sin que hagamos esto, ningún otro puede hacerlo. Por ello quiero que seáis 
serios y trabajéis seriamente en esta ocasión. Por nosotros, y a través de nosotros, será 
posible liberar a la nación de los Estados Unidos, liberar al mundo democrático y 
liberar incluso a Dios. Debemos movilizar todos nuestros esfuerzos para este proyecto 
y lanzarnos hacia la meta. ¿Oramos?  
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1974.09.08 - Cambiemos Este Momento 
Histórico En Gran Victoria  
8 de septiembre, 1974  
  
Hoy es una santa mañana de domingo. Nos reunimos para el servicio; pero como veis, 
ese terreno está húmedo y los alrededores no son confortables. Pero verdaderamente, 
cuando pienso en el tiempo lluvioso de ayer, debemos sentir que esta mañana es una 
bendición. Es una hermosa mañana, incluso con algunos minutos de luz de la luna en 
el cielo.  
  
Mi tema esta mañana es defender el momento histórico. Estáis viviendo una de las 
partes más importantes de vuestra vida, la edad de los 20 a los 30. En la vida, 
partiendo del nacimiento se sigue por la infancia, luego la adolescencia y e1 joven 
adulto, finalmente el adulto y la Época de la vejez. Esta es la secuencia de la vida. 
Pero todas las etapas son continuaciones de una vida. Cada periodo es un segmento de 
una parte importante de vuestra vida. Semejante a esto, Él trabajo de Dios o la historia 
de la restauración es algo como la vida de un hombre. Consiste de diferentes partes, de 
segmentos. Sin embargo todos estos elementos están juntados en unidad. Por 
consiguiente tenemos la era del Antiguo Testamento, y Esta fue seguida por la era del 
Nuevo Testamento. Nosotros ahora estamos viviendo en una nueva era, Él testamento 
realizado. La historia tiene tres partes: pasado, presente y futuro. Pero cada segmento 
es muy importante, porque está realizando un papel vital para esa era particular, con el 
fin de moverse al futuro.  
  
Por consiguiente cuando consideramos la era del Antiguo Testamento, había un papel 
específico para  
ese período particular. Eso debe ser realizado durante esa era y por lo tanto esa era 
tiene Su carácter. La era del Nuevo testamento también se centra en la realización de 
un momento dramático, un importante punto del movimiento, y la realización es el 
centro de la era del Nuevo Testamento.  
  
Y el Movimiento de la Iglesia de unificación no es una excepción. Nosotros tenemos 
nuestro momento dramático de realización. Cuando hablo de la historia americana 
tenemos otro caso, sin excepción. La historia americana está recorriendo un cierto 
curso, y durante este curso de la historia hay un cierto momento de realización. Y 
ninguna nación del mundo es una excepción. Sus historias también recorren el curso, y 
su curso tiene momentos de realización vital, y sobre ese momento particular está 
engoznada la vida o muerte de esa nación particular. La historia es algo así como un 
terreno geográfico. Hay terreno rugoso, y en algunos lugares tenemos áreas llanas, 
luego tenemos escabrosas montañas, luego tenemos un valle. La historia recorre un 
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modelo similar. A ciertas personas les gusta las áreas llanas, a cierta gente les gusta las 
montañas escabrosas, y a cierta gente les gusta el valle. Cada persona en cada parte 
distinta de la historia está destinada a realizar una misión diferente y especifica. 
Algunas personas giran alrededor, del llano, otras personas giran en el valle, y otras 
están adecuadas a las montañas.  
  
Toda la historia, ya la del nivel individual, ya de la nación, de la sociedad o del 
mundo, incluida la historia de Dios, está siguiendo el mismo modelo, la misma 
fórmula. Pero toda la historia tiene una meta, y la meta de la historia no existe en el 
terreno llano, sino en lo alto de la montaña. Por consiguiente toda la gente que desee 
alcanzar esta meta, debe encaminarse a la colina. Así pues, cuando escales la colina, tu 
movimiento será diferente al del terreno llano. Necesitas un pateo adicional, un poder 
adicional para escalar la montaña. Aquellos que están vagando en el valle han de 
encontrar una nueva dirección para alcanzar esa meta en lo alto de la montaña.  
  
Entonces, cuando miramos a la situación presente del mundo debemos llegar a 
entender qué horario es, y en qué tiempo de la providencia de Dios estamos viviendo 
hoy. Primeramente debemos saber que la historia, este periodo particular de la historia 
del mundo, no está corriendo en el campo llano. ¿Está pues esta historia corriendo 
hacia lo alto de las montañas? No, nada más lejos que eso. No, la historia mundial está 
ahora corriendo desde la colina hacia el valle.  
  
¿Cuán profundo es pues ese valle? ¿Cuán lejos iremos? Nadie lo sabe. Cuando la 
historia desciende al valle, nadie sabe cuán, lejos iremos.  
  
Desde 1.960, los últimos 15 años, en realidad la historia ha estado cayendo 
rápidamente hacia el valle. Ante todo, un pecado de esa desmoronarte historia es la 
religión, particularmente la Cristiana, que ha estado disfrutando una era dorada de la 
civilización y está ahora desmoronándose y el declive de la iglesia es obvio. La 
Cristiandad ha escalado la colina durante los últimos 2.000 años. No obstante, en los 
más recientes 15 años, la Cristiandad es realmente calamitosa y está desmigándose 
hacia el valle.  
  
Bajo condiciones adversas y bajo la persecución del Imperio Romano, los cristianos 
estuvieron realmente escalando hacia lo alto con altivez, en el espíritu de sacrificio. 
Hoy, la Cristiandad del mundo está disfrutando más libertad que en otro tiempo de la 
historia. Sin embargo la Cristiandad se está desmoronando en sí misma. ¿Por qué?  
  
También en los últimos 15 años el declinar es obvio en el caso de la democracia. E1 
comunismo no es tampoco una excepción. El comunismo también ha tenido muchas 
perturbaciones en los últimos 15 años. ¿Cuál es pues la diferencia entre democracia, 
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comunismo y los otros modos de vida del mundo? Hoy vivimos en un tiempo de 
confusión. Es muy difícil distinguir lo correcto de lo equivocado. Cada día somos 
testigos de la venida de más oscuridad a las vidas de la gente. Y estamos viviendo 
realmente en una época caótica. Sabemos que este mundo está en confusión. E1 
mundo está desmoronándose en el valle. ¿Puede algún individuo parar al decadente 
mundo de hoy? ¿Tiene la nación de América el poder de torcer la historia mundial? 
¿Puede el comunismo, ese formidable poder hacerlo? No, Ellos no son capaces. 
Incluso el comunismo está en confusión. Tienen mucha división dentro de ellos 
mismos más de la que pueden sobrellevar. Hoy debemos apercibidnos del tiempo de la 
historia. Preguntémonos pues ¿es esa la voluntad de Dios, ver al mundo desmoronarse 
y ver declinar la civilización y a la gente desesperarse? ¿Es esa la voluntad de Dios? 
La respuesta es no. Por consiguiente debe haber algún poder sobrenatural que pueda 
parar el curso de la historia o torcerlo o ponerlo en movimiento hacia otra meta. 
Entonces deberá haber alguien que llegue a ser el instrumento de Dios. No tendrá éxito 
ningún movimiento que se origine o se centre en el hombre. E1 hombre es incapaz de 
hacer nada con este mundo y solamente el poder de Dios es nuestra esperanza. Por ello 
la solución, la respuesta debe venir del cielo. Esa es la única solución en la que 
podemos tener esperanza. Sólo Dios puede parar este mundo y transformarlo. Por ello, 
Dios debe traer a este mundo una inmensa grúa para arrastrarlo en direcciones 
opuestas. Y Dios debe también pisar el pedal o el freno para parar este coche corredor. 
¿Y quién será ese freno? ¿Quién llegará a ser ese cable de la grúa de Dios? Ese debe 
ser el hombre. E1 hombre debe desempeñar ese papel. Dios mismo no tiene brazos, ni 
piernas. Él debe emplear su brazo en el hombre. Dios está recorriendo la historia 
humana. Por lo tanto el eje central es el hombre y la mujer. Así pues Dios los usarla 
como instrumentos.  
  
Por ello Dios debe estar buscando sus instrumentos, tanto por nación, como por 
individuo, por movimiento como por organización. Y los instrumentos de Dios tienen 
que ser organizaciones o movimientos religiosos. Serán distintos de la desmoronada 
Cristiandad, surgirán con una nueva filosofía o ideología que sea diferente de la 
desmoronada democracia, vencerá a la ideología comunista porque tiene que ser más 
fuerte que Él comunismo. Y habrá en ese grupo la más fuerte convicción de la historia, 
comparada a cualquier otra religión que haya existido. Y por ello, esa formidable 
convicción puede servir como freno a Dios y parar al desmoronante mundo. En otras 
palabras, Él poder de este movimiento particular será más fuerte que los del resto del 
mundo. De otro modo ese poder no puede parar al mundo ¿Y quién lo hará?  
  
Yo os hablo esta mañana, estáis convocados. Vosotros sois campeones. Sois llamados 
para ese trabajo. Nuestra meta es la unificación. La unificación no puede ser hecha sin 
tener esta tremenda convicción en Dios y en la humanidad. ¿Estáis dispuestos a ser el 
cable de la grúa y el freno de este corredor y destartalado coche?  
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Entonces hay esperanza, por primera vez este mundo puede reconocer alguna 
esperanza para el futuro. En verdad ese es el único faro para la humanidad. Este es 
realmente un rápido y dinámico movimiento. Entonces hay siempre alguna confusión, 
hay siempre alguna reacción a eso. En Nueva York, en las últimas semanas habéis 
estado comprometidos en batalla. En cierto modo esta es una batalla espiritual 
celestial. Nuestras armas no son de fuego, ni rifles, sino que tenemos armas de verdad 
y el espíritu de Dios. Y Siendo el freno para parar a este desmoronante mundo tenéis 
una cierta resistencia a un cierto contacto. Debéis hacer contacto. Cuando vuestra 
grúa, vuestra grúa celestial (is chanked up) entonces determináis si las cosas son 
alzadas o pierden poder o impulso, si caen. Y si empujamos a toda Nueva York, 
entonces debe haber un renacimiento, una nueva, Nueva York.  
  
Gracias. Vosotros habéis sido el cable y Nueva York es el peso que ha sido levantado. 
Estáis vosotros en ese papel, en esa misión, en esa posición.  
  
Esta es realmente la batalla celestial en un caso de prueba. Esta fuerza celestial puede 
mover a Nueva York. Entonces podemos ciertamente mover a América. Podemos 
mover al resto del mundo. Si podemos plantar esta esperanza para Nueva York, 
podemos seguramente plantar esperanza en América y esperanza para el mundo. Así 
pues estamos en el momento crucial de la historia del mundo y de la historia de Dios. 
¿Estaremos pues reuniendo las desmigajadas fuerzas del mundo o llevaremos al 
mundo en otra dirección? (En otra dirección). ¿Hacia arriba o hacia abajo? (Hacia 
arriba).  
  
Sé que de los hombres y de las mujeres, de todas aquellas personas jóvenes, la 
respuesta es la misma: debemos ir hacia arriba.  
  
Cualquiera de este universo que no desee el éxito, que no desee grandes realizaciones, 
no es tal persona. No hay nadie que quiera declinar, que quiera ser destruido. Ni una 
sala persona. A lo largo de la historia todos han deseado el éxito, subiendo la cima. 
Todavía muy pocos realizan esa meta. No es tan sólo suficiente desear el éxito; 
debemos conquistar ese éxito. Entonces, con el fin de conseguir esa victoria debemos 
ser diferentes de la gente ordinaria. Cuando subís hay algún esfuerzo, algún desgaste 
de energía. Así que debemos renovar alguna energía para ascender por todo el camino. 
No sólo debemos invertir energía, sino también tiempo. Energía y tiempo no son las 
únicas inversiones. Debemos emplear nuestra alma. Por consiguiente debemos darnos 
cuenta de que estamos viviendo el más crítico, Él momento más crítico y vital de 
nuestras vidas, de la historia de esta nación, de la historia del mundo. Energía, tiempo 
y vuestro corazón y alma. Esto es lo que necesitamos invertir.  
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Esta no es mi idea personal. No, este es un mandato proveniente del cielo. Lo que 
realizamos hoy subsistirá como una parte importante de la historia del mundo.  
  
Entre las personas que son victoriosas y aquellas que son derrotadas tenemos un 
millón de millas de muerte. Una vez que seamos derrotados no habrá lugar para 
excusa, ninguna racionalización será justificada. Esa miseria, no podría ser comparada 
con ninguna otra tristeza. Así que todo nuestro poder debe ser movilizado antes, para 
que podamos conseguir la victoria, porque una vez que nuestro resultado se vuelva 
derrota, entonces será demasiado tarde. En vez de ser derrotados, y entonces 
destruidos a la miseria, sería más bien sabio de nuestra parte confiar nuestras vidas 
ante Dios, antes de la inversión hacia la victoria.  
  
Ello puede ser comparado a un gran encuentro de boxeo. Sabéis que a veces, en el 
Madison Square Garden, Ellos tienen luchas de campeonato mundial. Cassius Clay, 
por ejemplo y Floyd Patterson, se encontraron por el campeonato mundial. Aunque 
ambos realmente lucharon hasta su grado más alto, uno tenía que ser derrotado. No 
importa lo bien que hagas la pelea, no harás nada, no conseguirás nada si no puedes 
alcanzar la victoria final, entonces no importa que buen trabajo hayas invertido, se irá 
a la cuneta. No importa cuán miserable pueda ser tu lucha, Si Él resultado final es 
victoria, entonces todo el sufrimiento y miserias, toda la vergüenza y todo lo demás, a 
través de lo cual hayas ido, eso será compensado. Así que Él asunto es llegar a ser el 
Cassius Clay celestial o seguir el modelo celestial.  
  
Sé que seréis vencedores, no derrotados. Con el fin de que Patterson ganase, él tenía 
que hacer más, hacer esfuerzos más extraordinarios que Cassius Clay. ¿Podéis 
vosotros hacerlo? (! Si).  
  
¿Qu1 haríais si la ciudad entera de Nueva York se levantase y viniese contra vosotros? 
Ellos os patalearían y os arrojarían al foso, os harían realmente todo tipo de cosas 
indecibles. ¿Qué haríais vosotros entonces? ¿Os retraeríais? (No). Puesto que tenemos 
convicción, hacemos esto por el nombre de Dios y por la esperanza de América. No 
tenemos nada de que estar avergonzados. Debemos marchar hacia adelante.  
  
Cuando sufrís, particularmente cuando sois tratados por gente áspera debéis recordar 
que Él Padre Celestial os está mirando. Él es vuestra garantía, vuestro garantizador. 
Dios no podría encontrar gente joven como vosotros en ninguna parte, a quienes pueda 
realmente encaminar hacia adelante sólo por el propósito de Dios. Dios os necesita. Si, 
dejasteis vuestro hogar, a vuestra familia, y sacrificasteis vuestro interés personal, 
sacrificasteis vuestra propia gloria e incluso fuisteis más allá del interés de vuestra 
propia nación. Estamos aquí por el interés de Dios y de su Reino. No vinimos aquí 
para ganarnos nuestra comida diaria. No vinimos a trabajar para conseguir nuestras 
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ropas. No estamos trabajando solamente por el honor de América. Haciendo esto 
podemos traer realmente el Reino de Dios aquí a la Tierra.  
  
Si, hemos sido tratados algo ásperamente por esta nación. Tenemos muchas cosas que 
decir. Yo mismo, Él Reverendo Moon, he sido maltratado por toda clase de personas, 
de todas las formas y a veces de forma intolerable. Mi propio país me maltrató y me 
persiguió. Asia me persiguió. Pero nunca me retraí y sé que Dios está de nuestra parte. 
Las peores situaciones han venido a mí. Pero eso todavía me estimula para tener 
mayor coraje y confianza. Va a ser incluso un placer ir contra la oposición y aún 
conseguir la victoria para el Padre. Siempre sentí que estaba caminando como un 
prisionero para ser ejecutado. Esa clase de espíritu, ese sentimiento prevalece en mi 
vida.  
  
Así que, sin un momento de relajación, en cada momento me enfrenté a una batalla 
espiritual y vencí, vencí y de nuevo vencí. Esa ha sido la sucesión de victorias de mi 
vida. Y siempre sentí como si fuese el único de quien Dios dependía en ese momento 
particular, que E1 dependiera de mí y de mi papel, que mi realización fuera tan vital 
para Su propia realización. Si no podemos tomar y conquistar este momento de la 
historia, entonces la Iglesia de Unificación será diluida en el futuro. El desafío es 
mayor y mayor, por lo tanto nuestra determinación debe ser paralela a ese desafió.  
  
Una vez estaba en la lancha en el río Hudson. Vi un gran pez, uno inmenso, un pez 
gigante muerto, sin recurso, y flotando hacia el mar. Entonces sentí que miserable era 
el destino de ese pez en particular, aunque era un pez gigante. Nosotros no debemos 
llegar a ser tal terrible pez en nuestra vida. Ese enorme pez, si estuviera vivo en el 
Hudson, sabéis, la corriente no sería un problema. Ese pez concreto, estaría nadando 
por todo el curso ascendente en el río Hudson, tan lejos como desease. Incluso los 
peces pequeños, apenas procreados, pueden nadar en contra de la corriente, contra la 
corriente del agua.  
  
Jesucristo dio un mandato verdaderamente histórico a sus discípulos, concretamente a 
Pedro:  
"Llegaréis a ser pescadores de hombres" y Jesucristo comparó a la humanidad con los 
peces. ¿Pensáis que solamente quería coger el pescado muerto, sin recurso, flotante? 
Realmente Jesús está diciendo incluso a aquellos peces muertos que hagan porque la 
vida les sea dada. Por consiguiente para dar, tienes que llegar a ser un pescador de 
hombres y dar la vida -resurrección- a los hombres muertos. Llegarás a ser otros de los 
peces muertos, para dar vida a los peces. Con el fin de hacer que resuciten los peces 
muertos, que vivan de nuevo, has de compartir la fuerza de tu vida con esos peces 
muertos, por lo que has de llegar a ser poderoso. Entonces debes revivir la vida de los 
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peces muertos. Ese pez será otro camarada e irá en otra dirección, la dirección de la 
vida.  
  
Entonces comparémonos a nosotros mismos; somos peces. Así que hay muchos peces 
en este mundo  
que necesitan ser tocados por vosotros, porque tanto están sin recurso, como muertos. 
Por consiguiente debemos revivir a aquellos peces sin recurso y muertos. Debemos, 
darles una restauración de vida; entonces en vez de morir prosperaremos junto con 
ellos.  
  
Para ese propósito debemos tener gran energía, no solamente la vuestra sino que lo 
que realmente necesitamos es superior, energía superior. Así que por la mañana, sois 
realmente peces enérgicos, pero debéis ser peces enérgicos al medio día y también por 
la tarde. Muchas personas han estado pensando: "Bien, vamos a Nueva York". Habéis 
estado muy excitados y esa excitación se desvaneció en dos o tres días. En diez días. 
¿En cuántos días? ¿En dos? ¿En una semana? ¿Por qué el 18 de septiembre está tal 
lejos? E1 momento en el que Él 18 de septiembre realmente venga a vosotros, 
¿llegaréis a estar realmente sombríos, sabéis, tal como peces sin recurso? ¿0 querríais 
ser uno enérgico? (Si) Debemos probar esto con hechos, no con palabras. Si llegas a 
ser esa clase de hombre, esa clase de campeón de Dios, ¿sabes que eres la esperanza 
de América y el único campeón con el que Dios puede contar? Entonces llegarás a ser 
vencedor ¿y piensas que Él Padre Celestial dirá: "Bien, has conseguido esta victoria, 
entonces márchate y relájate y ten unas vacaciones "? Quiero que sepáis que esto es 
tan sólo el comienzo, Él comienzo de vuestra batalla celestial. Por ello tenemos tres 
elecciones: marchar hacia adelante, detenernos aún o retraernos. ¿Es verdad? ¿Cuál 
elegís? (Hacia adelante) Bien, sois realmente una ávida gente joven. Yo ensalzo 
vuestra avidez, incluso esta avidez porque es una avidez no egoísta, y eso creará el 
ideal de Dios en la Tierra. Eso traerá la nueva historia.  
  
¿Qué haremos el año próximo? No podemos parar. Debemos marchar hacia adelante, 
a una batalla más grande. Si estáis vivos debéis continuar, marchar hacia adelante. 
Aquellos que están vivos deben crecer cada año. Si la Iglesia de Unificación está viva 
o muerta, sólo podremos probarlo de una manera, creciendo. Esa es realmente la 
honesta verdad. Así que quiero que tengáis una reserva de energía, sabiendo que esta 
es meramente la preparación por el año más grande 1.975. Cuando tienes un futuro, 
nueva esperanza y un nuevo plan de acción, nunca puedes llegar a ser un hombre 
desesperado. Tal vez descienda tu peso. Tu rostro puede llegar a ser pálido. Pero 
vuestros ojos estarán brillando como una bombilla. Puede que no vistáis las mejores 
ropas en Nueva York, pero vuestra manera de caminar o de tratar con la gente, vuestra 
expresión facial representará la de Dios. Cada paso que deis en Nueva York debe 
tomar significado, significado no para vosotros, sino para el Padre. Este es el paso 
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decisivo que estáis dando para el Padre. No estáis sólo pasando. Estáis realmente 
determinados a hacer un "showndown" aquí mismo. Por consiguiente a este respecto, 
¿quiénes son verdaderamente los huéspedes y los patrones de Nueva York? ¿Los 
millonarios de Nueva York? No. Aquellos que pueden controlar el alma de Nueva 
York, aquellos que amen más a Nueva York, son los maestros de Nueva York.  
  
¿Estáis llegando a ser pues el alma de Nueva York? (SI) ¿Estáis llegando a ser la 
esperanza de Nueva York? (Si) Si, verdaderamente sois la esperanza de Nueva York. 
Sois el alma de esta gran ciudad. Si, Él edificio Empire State parece bastante pequeño, 
¿no es así? El Lincoln Center no es nada con respecto al Standard ahora sonado. Si, 
sois la esperanza de Nueva York. E1 futuro que estamos poniendo en Nueva York va a 
ser verdaderamente glorioso, nada de la apariencia física de Nueva York, hoy puede 
representarlo.  
  
Sé que cada uno de vosotros espera que ese día de sueños sea realizado. Así pues este 
momento, este critico momento es importante. Debéis coger esta oportunidad. Si, 
estáis poniendo una estaca en la Tierra. Entonces colocad vuestra estaca firmemente 
anclada en el terreno. No dejéis que otras personas toquen vuestra estaca. Este es el 
tiempo. Dios ha estado esperando largamente para ver a Su gente hacer Su trabajo, 
aquí en la ciudad de Nueva York. En ese momento, en esta hora, por consiguiente es 
importante y crítico. Y esto es muy importante para la Iglesia de Unificación.  
  
Esta mañana debemos renovar nuestra decisión de crear un nuevo comienzo para la 
última victoria en Nueva York, poniendo nuestra energía, tiempo, corazón y alma. Y 
nosotros no somos cristianos ordinarios. Somos una nueva generación, un tipo 
diferente de gente. Somos diferentes de aquellos ciudadanos ordinarios del mundo 
libre. Somos incluso muy diferentes y mucho más fuertes que aquellos que están 
viviendo en la ideología del Comunismo. Merecemos la alabanza de Dios. Dios debe 
alegría y satisfacción a vosotros. Defendamos el momento histórico, cambiemos este 
momento de victoria gloriosa, y por ello haremos verdaderamente a nuestro esfuerzo 
histórico y orgulloso en Nueva York, en la historia de América y en la historia de 
Dios.  
  
Si, lo que estamos tratando aquí, ahora, es tremendo, extraordinario, pero hacer de ello 
ese gran suceso el principio central, es bastante sencillo. Hay muchas señoritas bellas 
y jóvenes.  
Probablemente estáis encontrando cada día posibles futuros esposos y esposas en la 
ciudad de Nueva York. ¿Quién sabe?  
  
Al joven al que tú hablaste hoy puede llegar a ser un gran líder de América en el 
futuro, tal como un futuro presidente de los Estados Unidos. Nunca sabéis qué clase de 
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gente encontrareis hoy. Nunca sabéis qué clase de potencial tienen. Además, estas 
personas que encontráis puede que hoy estén sin vida, sin esperanza, pero por vuestra 
causa serán resucitados, les será dada nueva esperanza y llegarán a ser grandes lideres 
de este mundo y de esta nación. Ese es el punto. Por consiguiente no miréis tan solo la 
apariencia de la gente que encontréis hoy. No desdeñéis a nadie porque su apariencia 
sea pobre, parezca muy hambriento, parezca muy miserable. No tratéis a nadie mal 
sólo porque esa persona no pueda hablar inglés. No maltratéis a nadie porque sucede 
que esa persona es negra. Cada persona es vuestro "showdown", vuestro posible 
momento victorioso; y hacia cada persona debéis ser serios.  
  
Esta mañana tenemos invitados especiales de CBS y estáis trabajando duramente en 
esta temprana hora de la mañana. Pero, ¿cuál es realmente el verdadero significado de 
esta mañana? ¿Por qué ha venido aquí CBS a veros trabajar? Algo está llamando. Algo 
importante se está tramando. El mundo no puede conocer ahora pero algún día sabrá. 
Y estáis haciendo historia. Sois los campeones elegidos de Dios. Así pues, puede que 
alguien os escupa, tal vez alguien os golpee, pero debéis sonreírles y bendecidlos. Sed 
pacientes. Sed pacientes y mansos, amad la vida, vuestra vida entera hasta esta hora. 
Ese es el camino de Dios. ¿Sabéis que sois mi orgullo? Vosotros, gente joven 
congregada de todo el mundo, que habéis venido a mí y estáis realmente 
escuchándome. Cada instrucción que yo esparzo, lleva el 1.000 por cien. Cada uno de 
vosotros tiene la convicción y está confiando en mí y todo lo que digo estáis 
dispuestos " realizarlo Que honor ¡Qué alegría!!! Qué gran privilegio ¿Es verdad? (Si) 
Gracias.  
  
Si, tal vez no sea la persona más alta, pero tengo energía. Si, hace unos pocos años en 
Corea y Japón eran muy despreciativos hacia mí y hacia nuestro movimiento. Pero 
hoy están mirándome y diciendo: “Tú eres la esperanza de torcer la corriente de las 
situaciones de Corea y Japón. Las personas, aquellos enemigos que me persiguieron 
hasta el peor grado, vienen hoy a mi diciendo: "Reverendo Moon, usted es la 
esperanza de nuestra nación, la esperanza de este mundo. Nosotros deseamos su gran 
éxito". ¿Es así porque soy muy importante y tan glorioso? No. Es porque Él ideal, la 
persona que yo represento, es grande. Su tiempo y hora ha venido y la representación 
de Su misión, eso nos hace grandes.  
  
Estuve en un campo de trabajo, Él peor campo de trabajo que podáis pensar. Estuve en 
una prisión comunista, durante muchos años en una situación insoportable y estuve 
con hambre. Estuve con indigencia pero tenía la misma convicción que tenéis, y a 
través de todos los días difíciles de mi vida, perseveré y fui fácilmente paciente. Esto 
trajo la gloria de hoy. Olvidé la miseria. Olvidé mi sufrimiento. Olvidé mi dificultad 
porque estuve muy ocupado confortando al Padre Celestial, sabiendo que un día debe 
prevalecer la voluntad del Padre. Su ideal, que debe prevalecer por el beneficio del 
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mundo. Y como resultado vosotros estáis hoy aquí. He estado mirando hacia adelante 
a ese momento de victoria, a ese momento crucial. Ahora es vuestro turno, hoy es 
vuestra oportunidad; vuestro momento crucial. Si usáis o no este gran momento de la 
historia, eso determinará vuestra vida en fracaso o victoria.  
  
No importa lo que diga el resto del mundo, yo seguiré adelante por el beneficio del 
Padre. Estoy destinado a vivir esto de acuerdo con Su voluntad. Vosotros cread 
vuestra mente firmemente. No vaciléis. Esa es la llave del éxito.  
  
Entonces con el fin de que hagáis eso, llegad a ser una persona pública. No alberguéis 
ambición personal. Seamos ambiciosos por el ideal, por el beneficio de todos; no sed 
egoístas, esa es la clave. Seamos humildes y seamos mansos. No debemos ser 
arrogantes. Debemos ser muy humildes y jamás orgullosos ante todos. Cuando 
camináis por este sendero hay muchas ocasiones que llegáis a un momento en el que 
es muy difícil juzgar qué camino es el correcto. A veces prevalece la confusión. ¿Cuál 
es pues la solución para encontrar el camino correcto? En ese momento particular de 
confusión sed humildes y tened una mente no egoísta. Si desde ese punto de vista 
contemplas la situación, entonces tu curso de acción es muy claro, obviamente te 
colocas a ti mismo en un nivel horizontal. Preocúpate de tu objetivo, no de ti mismo y 
ora a Dios.  
  
Si llegas a ser una persona altruista, entonces en este universo, tal como el gran imán. 
Del Polo Norte y del Polo Sur, hay un imán de Dios. Ese más grande poder del 
universo te atraerá cuando tú. Mismo seas altruista. Entonces serás atraído por ese 
imán y serás dirigido en 1a correcta dirección. Y la Biblia dice que debemos orar 
secretamente. ¿Por qué deberíamos orar secretamente? Ese es el momento en el que te 
sitúas a ti mismo en posición horizontal y eres muy humilde; entonces el poder de 
Dios, Él gran imán del universo, te atraerá hacia la direcci8n correcta. Piensa en ello. 
Caminando en esto desde hace largo tiempo, desde el comienzo de la fundación de 
nuestro movimiento hasta ahora, ¿Cuántas dificultades me he encontrado? Y hubo 
muchas, muchas ocasiones en las que si hubiese hecho una elección errónea, esa 
decisión errónea habría borrado a nuestro movimiento en nada de tiempo. Conociendo 
la seriedad de nuestro movimiento también he sido serio. He sido tremendamente serio 
tratando con cada decisión crítica. Y tengo un claro objetivo. No hay desviación 
alguna de nuestra meta. Por consiguiente mi rezo fue serio. Así pues, Él imán 
universal, la fuerza de Dios, siempre me atrajo a la dirección y decisión correcta.  
  
De nuevo de la misma forma, ahora es vuestra suerte, vuestra oportunidad ha llegado. 
Debes confiar en este momento histórico y debes cambiarlo en glorioso, en tiempo 
victorioso para ti, para esta nación, para Dios. No sois tan solo individuos, ni simples 
personas. Hay cientos de miles de personas trabajando juntos. Por consiguiente el 
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resultado va a ser fenomenal. He recibido muchas cartas. He recibido numerosas 
cartas, cientos y cientos de cartas de Corea, de Japón y de todo el mundo, y todas 
dicen que están orando día tras día por el éxito y victoria del Madison Square Garden. 
Ese es el blanco de sus rezos. Sois los soldados de primera línea para esa gran victoria. 
Seréis responsables si fallamos, si no podemos hacer de Madison Square Garden un 
éxito completo. ¿Cómo podemos pues responder a esas personas que rezaron por esta 
oportunidad? ¿Qué haríais con vuestro duro trabajo, sudor y sangre, con vuestras 
largas horas puestas en este esfuerzo? Pensad en vuestro Dios, quien os ordena que 
fueseis y ganaseis esta batalla. Por lo tanto, cuando considero todo esto, Él llevar la 
cruz al Calvario es bastante más fácil que la tarea con la que hoy nos enfrentamos. Es 
algo así como si estuviestamos yendo a lo largo del oscuro túnel hacia la esperanza del 
claro en el otro lado.  
  
El, es cierto que quiero que Él 18 de septiembre pase a la historia, pero no podemos 
dar la bienvenida al 18 de septiembre como a cualquier otro día. Debemos hacer de 
ese día el día del triunfo, Él día de la luz y de la gloria. Estoy determinado a ver este 
día victorioso, con el fin de que pueda recompensar los rezos que están viniendo de 
ultramar. Quiero recompensar vuestro duro trabajo y quiero glorificar el nombre del 
Padre Celestial. Quiero hacer feliz a todo el mundo. Entonces querré veros. Así seré 
feliz.  
  
Así pues estoy sosteniéndome en cada momento lo más serios. Sin relax alguno. Por lo 
tanto quiero que sepáis que los líderes son verdaderamente el sacrificio de nuestro 
movimiento. Ser un líder no es una posición gloriosa. El líder es el más sufriente.  
  
Este es el segmento final de nuestros tres gloriosos años de batalla que comenzamos 
todos juntos en 1.972. Este es el final de nuestro movimiento para el curso de tres 
años. Entonces quiero que sepáis que esto es para mí muy importante; para vosotros, 
tan importante; para el Padre Celestial tan vital. Y por ello esta semana entrego el 
mensaje: “Confiemos en el Momento Histórico y Cambiémoslo en Gran Victoria” y os 
urjo a todos vosotros para uniros conmigo para el asalto a la victoria final.  
  
Aquellos que se determinen a darse a sí mismos, a empeñarse por la victoria de esta 
causa del 18 de setiembre, alzad las manos como señal. Gracias. Oremos.  
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1974.09.18 - El Nuevo Futuro Del Cristianismo  
Rvdo. Sun Myung Moon 

Madison Square Garden  
18 de septiembre de 1974 
 
 
SEÑORAS Y SEÑORES, estoy muy contento de estar aquí esta noche. Muchas 
gracias por venir. Estamos reunidos esta noche en este impresionante escenario del 
Madison Square Garden en el nombre de Dios.  
Mi tema esta noche es "El Nuevo Futuro del Cristianismo". Pero antes de dar este 
mensaje nocturno, me gustaría hacer una aclaración personal. No vine aquí a repetir lo 
que ya conocéis. He venido a revelar algo nuevo. Quiero compartir con vosotros una 
revelación de Dios.  
Hay solamente un Dios, un Cristo, una Biblia. Hoy, no obstante, solamente en el 
mundo cristiano hay más de 400 denominaciones diferentes, todas mirando a la misma 
Biblia bajo puntos de vista muy diferentes con muchas interpretaciones diferentes.  
Lo que nos interesa no es la interpretación humana de la Biblia, sino cómo interpreta 
Dios la Biblia, y cuál es verdaderamente la voluntad de Dios. Por lo tanto, ningún 
hombre por sí mismo es capaz de satisfacernos. Esa información debe venir de Dios, 
en 1a forma de revelación.  
Y quiero compartir esa revelación con vosotros esta noche. Puesto que este mensaje 
vino de Dios, y ya que está, bajo el punto de vista de Dios, naturalmente, Él contenido 
puede ser diferente según la mentalidad del hombre. Por lo tanto, puede ser muy 
nuevo para vosotros. Pero lo que nosotros necesitamos son nuevas ideas -ideas de 
Dios- porque Él hombre ya ha agotado todas sus propias ideas. Esa es la razón de mi 
venida a hablaros esta noche.  
Por lo tanto, os pido a cada uno de vosotros, que abráis vuestra mente y abráis vuestro 
corazón, para que Él Espíritu de Dios pueda hablaros directamente.  
Durante 2.000 años, los Cristianos del mundo han estado esperando con ilusión un 
gran día último, como se profetizó en la Biblia -el día de la Segunda Llegada del 
Señor-. Ya que esta ha sido la promesa de Dios, la Segunda llegada de Cristo será 
cumplida definitivamente.  
¿Por qué viene el Señor por segunda vez? Viene para consumar la voluntad de Dios. 
Entonces, ¿cuál es la voluntad de Dios? ¿Conocemos claramente cuál es la voluntad 
de Dios?  
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Dios es eterno, incambiable y absoluto. Y Él tiene una sola voluntad, que es también 
eterna, incambiable y absoluta. En un principio, Dios tuvo un propósito definido para 
crear el universo y este mundo. Este propósito fue el motivo para la creación. Y Dios 
comenzó la creación del universo y del hombre para cumplir ese propósito.  
Según la Biblia, después de crear al primer hombre y a la primera mujer -Adán y Eva- 
Dios les dio un mandamiento. Ese mandamiento era,  
"Del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás en modo alguno, porque, Él día 
en que comieres, ciertamente morirás". (Gen. 2 :17).  
Dios les pidió que obedecieran su mandamiento. Dios daba a entender que mediante la 
obediencia de Adán y Eva a la ley, Su propósito sería cumplido. Sin embargo Dios 
expuso muy claramente la consecuencia de la desobediencia. Dijo: "El día en que 
comieres, ciertamente morirás". El resultado de la desobediencia era la muerte.  
No obstante, Adán y Eva desobedecieron a Dios. El resultado fue la caída del hombre. 
La muerte espiritual vino al hombre, y el propósito de Dios no fue realizado. La caída 
del hombre significa su desviación del estado original que Dios deseaba. Adán y Eva 
se apartaron del cumplimiento del propósito de su creación. Ellos eligieron 
erróneamente, y el resultado fue lo contrario de lo que Dios pretendía originalmente.  
Después de su desobediencia, Dios no tuvo otra opción sino expulsar a este hombre y 
a esta mujer del Jardín del Edén. El Jardín del Edén es una expresión simbólica del 
Reino de Dios en la Tierra. Adán y Eva no merecían permanecer por más tiempo en el 
Reino de Dios, por lo tanto, fueron arrojados a los reinos impíos, al infierno viviente, 
que era su propia creación.  
EL REINO DE LOS CIELOS EN LA TIERRA  
Si Adán y Eva hubieran obedecido a Dios, habrían conseguido el Reino de los Cielos 
en la Tierra. ¿A qué se parecería ese Reino? Adán y Eva fueron creados sin pecado 
con las posibilidades de a alcanzar la perfección. Y ellos tenían que crecer a la 
perfección obedeciendo la ley de Dios. Mientras ellos estaban creciendo para ser 
hombre y mujer completamente perfectos, su relación tenía que ser la de hermano y 
hermana. Ellos tenían que esperar para establecer la verdadera tradición de 
hermandad.  
¿Qué es la perfección? Perfección es la unión total del hombre con Dios. Se supone 
que un hombre es el templo de Dios, en el que habita el espíritu de Dios. Tal hombre 
es divino, como Dios es divino; ese hombre es santo como Dios es santo.  
Jesús fue tal primer hombre perfecto. Esta perfección es el estado del que Jesús 
hablaba cuando decía,  
"Creedme que yo estoy en el Padre y el Padre en mí". (Juan 14:11)  
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Cuando vosotros lleguéis a ser uno con Dios, Su poder divino será vuestro y seréis 
perfectos como Dios es perfecto. Por esto Jesús, fijó como meta del hombre el ser 
perfecto como Dios es perfecto cuando dijo,  
"Vosotros, pues, sed perfectos, como vuestro Padre Celestial es perfecto". (Mat. 5: 
48).  
Dios creó un varón y una hembra. ¿Por qué? Después de alcanzar el estado de 
perfección, Dios deseaba llevarlos juntos a formar una pareja celestial, por medio de la 
bendición del matrimonio celestial. Dios trataba de empezar Su Reino con Adán y Eva 
como el primer marido y la primera mujer.  
Sí eso se hubiera realizado, entonces la bendición de Dios de ser fecundos y de 
multiplicarse habría sido cumplida. Les habría dado el poder de multiplicar hijos de 
Dios. Y esos hijos habrían sido perfectos y no tendrían pecado. ¿Qué más podían ser? 
El pecado nunca habría sido introducido en la raza humana. Al tener hijos, habrían 
llegado a ser el Padre y la Madre Verdaderos centralizados en Dios. -los Verdaderos 
Padres de la humanidad-.  
Si Adán y Eva hubieran formado esta primera familia centrada en Dios, entonces 
además de eso habrían conseguido una tribu centrada en Dios, una nación centrada en 
Dios, y un mundo centrado en Dios, en el cual solo Dios sería el gobernante. Entonces 
la perfección habría reinado desde el comienzo hasta la eternidad.  
¿Dónde creó Dios a Adán y Eva? ¿En el aire, fuera en el espacio? No, justo aquí en la 
Tierra. Por tanto, Él desarrollo de la familia de Adán habría conseguido la realización 
del ideal de Dios en la Tierra, y Dios habría llegado a ser el centro de la humanidad. 
Este no habría sido otro sino el Reino de Dios en la Tierra, en el cual Dios habría 
residido con el hombre.  
Si esto se hubiera cumplido en el principio, hoy no encontraríamos tantas razas e 
idiomas diferentes. Todos nosotros perteneceríamos a la única raza de Adán, bajo la 
única tradición de Adán. Y el único idioma de Adán sería nuestra lengua universal. Y 
verdaderamente, todo el mundo sería una nación de Dios.  
Por tanto, en el plan de Dios, todos los hombres se suponen nacidos en el Reino de 
Dios en la Tierra. Nosotros tenemos que disfrutar la vida Celestial en la Tierra. Y 
entonces cuando nuestra vida física terrenal acabe, tenemos que ser elevados al Reino 
de Dios, en el Cielo espiritual, donde viviremos eternamente. Ese era el plan original 
de Dios.  
No podía haber ningún Satán, ningún mal, y ningún infierno en ese mundo. Por 
supuesto, Dios no creó el infierno para Sus propios hijos. Ningún padre bueno 
construiría una prisión para su hijo tan pronto como naciera, ¿Por qué necesitaría Dios 
un infierno para sus propios hijos? Solamente el Cielo era el deseo original de Dios. A 
causa del pecado, no obstante, Él hombre perdió su valor original y se convirtió en un 
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desecho humano. El infierno es como un cubo de basura. Pero fue necesario solamente 
después de la caída del hombre.    
EL REINO DEL INFIERNO -PARAISO PERDIDO  
Examinemos más ampliamente el estado del hombre caído y del mundo caído. Leemos 
en Juan que Jesús dijo,  
"Vosotros sois hijos del diablo". (Juan 8: 44)  
Por la caída, Él hombre fue llevado a la falsa paternidad de Satán. El hombre cambió 
de padres. Abandonamos a nuestro Verdadero Padre, Dios, y nos unimos con el falso 
padre, Satán. El primer hombre y la primera mujer se convirtieron en los hijos de 
Satán.  
Bajo la falsa paternidad de Satán, Adán y Eva se unieron como pareja ilegal, sin la 
bendición ni el permiso de Dios. Y cuando multiplicaron hijos, todos ellos 
sucumbieron al mismo falso padre. Todos ellos nacieron como los hijos del pecado no 
como los hijos de Dios. Por lo tanto, la multiplicación de hijos pecaminosos de una 
generación a otra desde Adán, ha ocasionado por esta caída un mundo pecaminoso.  
Ya, que no hemos tenido a Dios como el centro, ha surgido por esto, un mundo de 
pecado, un mundo de desconfianza, un mundo de crimen, un mundo de guerra. Y 
nosotros, las naciones y sociedades de este mundo podemos destruirnos unos a otros 
sin sentir ningún escrúpulo. Este es el Reino del Infierno en la Tierra.  
Verdaderamente el amo de este mundo, no es Dios, sino Satán. Esto es por lo que Juan 
indica en 12: 31 "Satán es el príncipe de este mundo". Sabemos que este universo fue 
creado por Dios. Sabemos que Dios creó al hombre. Pero Dios no es el amo, porque Él 
hombre cambió de amo. El hombre traicionó a Dios y se unió con un falso amo, Satán. 
Este Satán se convirtió en el padre de la humanidad.  
La caída del hombre ha traído gran pesar al Corazón del Padre Celestial, Dios perdió 
todo cuando el hombre se volvió contra El. Eso es por lo que leemos en el Génesis,  
"El Señor se arrepintió de haber creado al hombre sobre la. tierra y se afligió en su 
Corazón". (Gen.  
6: 6)  
Dios se afligió porque había llegado a ser realidad exactamente lo contrario a Su 
Voluntad. Si la intención de Dios hubiera sido cumplida, Él habría estado alegre. Si las 
consecuencias de la caída fueran el resultado del propio plan de Dios, ¿por qué debía 
estar afligido Dios en Su Corazón? ¿Por qué habría estado arrepentido de haber hecho 
al hombre?  
LA SALVACION ES RESTAURACION  
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Dios todopoderoso es un Dios de amor, un Dios de misericordia. Su Corazón es 
compasivo y está afligido con la vida de muerte de Sus hijos.  
Él sabe que ningún hombre es capaz de romper sus cadenas y poder desembarazarse 
del pecado por sí mismo. Sabe que hay solamente un poder que es capaz de llevar al 
hombre a la salvación -el Mismo Dios. Y Dios, en Su misericordia, se determinó a 
salvar este mundo.  
¿Qué es la salvación? La salvación es simplemente restauración. ¿Qué hace un médico 
para salvar a su paciente? Restaura al paciente a su salud normal. Eso es una curación. 
¿Qué haríais para salvar a una persona que se está ahogando? La salvaríais sacándola 
del agua y restaurándola a tierra firme. Eso es un rescate.  
De igual modo la salvación del hombre por Dios es simplemente restaurar el Reino del 
Infierno al Reino de los Cielos.  
Dios dejó clara Su determinación en la Biblia:  
"Como lo digo lo hago, como lo planeo lo ejecuto". (Isaías 46: l1).  
Dios no dijo que puede hacerlo. Dijo que lo ejecutará, mostrando Su determinación 
absoluta de restaurar al hombre y al mundo a la idea original.  
¿Cómo? Por el Mesías. Para restaurar a la humanidad, Dios envió a Su único hijo, 
Jesucristo, a este mundo como el Salvador - como el Mesías. Hace dos mil años, 
Jesucristo vino a nuestro mundo como el Autor de la vida. Vino a transformar a todos 
los hombres de pecado en hombres semejantes a Cristo. Vino a restaurar el Reino de 
los Cielos en la Tierra.  
Por esto, Jesucristo proclamó como su primer evangelio,  
"Convertíos, porque Él Reino de los Cielos está cerca". (Mateo 4: 17).  
Con la llegada de Jesucristo, estaban verdaderamente en los umbrales del Reino de los 
Cielos.  
PREPARACION PARA EL MESIAS  
Sin embargo, antes de que Dios pudiera enviar a Su Hijo para restaurar al mundo, tuvo 
que preparar el camino paso por paso, comenzando con un individuo y extendiéndolo 
a una nación para establecer un Fundamento de Fe sobre el que pudiera venir el 
Mesías.  
Después de todo, este mundo habría sido el mundo de Satán. Si Él Mesías hubiera 
venido a esta Tierra sin un fundamento de preparación, Él mundo satánico le habría 
destruido. Por eso Dios trabajó diligente y cuidadosamente para establecer una nación, 
una soberanía sobre la cual pudiera tener control. La nación de Israel fue el resultado 
de esa preparación para el Mesías.  
Dios preparó a la nación de Israel como el "campo de aterrizaje” Para el Mesías. Sobre 
el Fundamento de Fe de Israel, Dios pudo enviar Su último campeón, Él Mesías.  
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Del mismo modo, Él Cristianismo es hoy el campo de aterrizaje similar, del Mesías, 
para su Segunda Venida. Y los Cristianos se supone que forman un Fundamento de Fe 
para la vuelta del Mesías en la última hora de cumplimiento.  
Hoy, como siempre, en nuestro trastornado mundo, nuestra esperanza es el Mesías! La 
misión del Mesías es la restauración rescatar a la humanidad sufriente de este mundo 
de pecado y restaurar al hombre a la perfección original y bondad de Dios. Él va a 
destruir la soberanía mala de Satán en este mundo y establecer la soberanía de Dios.  
Jesucristo vino como el Mesías hace 2.000 años para este propósito -a restaurar el 
Reino de Dios-. Hoy estamos esperando la Segunda Llegada de Cristo. El propósito de 
la Segunda Llegada es precisamente el mismo -la restauración del Reino Original de 
Dios. Ese es el único propósito y 1a única voluntad de Dios.  
Nosotros los Cristianos somos el pueblo escogido actual de Dios. Los Cristianos son 
los colaboradores de Cristo. Así pues, estamos en una posición de preparar un 
fundamento para el Señor, recibirle y aceptarle cuando venga, y participar en su 
misión de destruir a Satán de la faz de la Tierra, y llevar a toda la humanidad a la 
salvación.  
Pero hoy los Cristianos no están seguros de la voluntad de Dios. Estamos más 
interesados en nuestra propia salvación personal, nuestro propio cielo donde quiera 
que esté y la garantía de nuestro propio nicho en ese paraíso. Pero esa no es la 
conducta que Dios pretendía que tuvieran los Cristianos.  
¿DONDE ESTAS, DAVID?  
Dios está buscando hoy a Sus campeones entre los Cristianos del mundo. Y el trabajo 
de Dios necesita un espíritu de sacrificio. ¿Cuántos Cristianos dicen ahora, "úsame 
como cordero en Tu altar, y mediante mi sacrificio salva a este mundo"? Dios busca a 
un espíritu que se niegue a sí mismo. Dios busca los portadores de la cruz para el siglo 
XX. Y los Cristianos de hoy están sordos a esta llamada.  
En cambio, hoy los Cristianos piden a gritos "mi cielo", "mi salvación". ¿Y Dios qué? 
¿. Y el resto del mundo qué? ¿Creéis que podréis guardar vuestro trocito de cielo 
cuando el resto del mundo se desmorona? No. Si de otro modo, Él mundo entero fuera 
salvado, ¿no estaría ya incluida vuestra propia salvación?  
Hoy, si las iglesias Cristianas continúan yendo por el mismo camino individualista, Él 
espíritu del Cristianismo estará ligado a la decadencia. Antes de pedir a gritos nuestra 
salvación, pidamos a gritos el cumplimiento de la voluntad de Dios. Debemos liberar a 
Dios de la pena y Su dolor. Cuando hayamos solucionado el problema de Dios, Él 
problema del hombre se resolverá automáticamente.  
Entonces Él fuego Cristiano arderá verdaderamente con motivo del Corazón 
quebrantado de Dios, no por nosotros mismos.  
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En 2.000 años de historia, los Cristianos tuvieron muchas oportunidades de llevar el 
mundo entero a Dios. Pero los Cristianos, simplemente, no conocieron la voluntad de 
Dios. No actuaron cuando la oportunidad llamó.  
Esa misma oportunidad está llamando de nuevo, Esta vez la oportunidad ha venido a 
América. Si los Cristianos americanos de hoy reconocen la voluntad de Dios en el día 
presente y actúan según ella, podemos trasformar el mundo y enderezarlo, y bajar el 
Cielo sobre la Tierra. La hora de la Segunda Llegada de Cristo está cerca, y aún no 
estamos enterados de los signos de los tiempos.  
En vez de continuar pidiendo y orando, "Venga a nosotros Tu Reino, hágase Tu 
voluntad, así en la Tierra como en el Cielo", (Mateo 6:10), podemos actuar según la 
voluntad de Dios, y hacer ese cielo una realidad aquí mismo en Nueva York, porque 
ya hemos llegado a la hora del cumplimiento del plan de Dios.  
Cada uno de nosotros es parte del cuerpo de Cristo, así cuando Cristo viene somos las 
prolongaciones de su cuerpo vivo. Si cada uno de nosotros quiere y está dispuesto a 
clavar su cuerpo en la cruz con el fin de tener vivo nuestro mundo, entonces de seguro 
cambiaremos este mundo en el Reino de los Cielos. ¡Vivir y morir por Dios y Cristo - 
este es el privilegio de ser Cristiano!  
Recordad, la voluntad de Dios es salvar al mundo entero no solo a los Cristianos, ni 
solo a las iglesias. Hay un versículo universalmente conocido en la Biblia, que todos 
hemos aprendido los primeros días en la Escuela Dominical,  
“Porque tanto amó Dios al mundo que dio a Su único Hijo, para que todo el que crea 
en él no perezca, sino que tenga vida eterna. (Juan 3:16).  
El énfasis está en la palabra "mundo". Tanto amó Dios al mundo, no solo a la iglesia, 
ni solo a los Cristianos, ni solamente a una gente determinada, sino al mundo entero. 
Por esta razón - para salvar a este mundo - es enviado el Mesías.  
Si preguntarais a nuestro Señor “¿Eres el Salvador de los Cristianos solamente?", os 
contestaría, "¡No!, Soy el Salvador de toda la humanidad".  
Si preguntáis a Dios, “¿Eres el Dios de los Cristianos?" Dios diría, “¡No! Soy el Dios 
del universo, Él Dios de toda creación, Él Dios de todos los hombres".  
Hace dos mil años, Él pueblo estaba esperando la llegada del Mesías, pero por razones 
muy egoístas. Pensaban que Él Mesías venía como una especie de conquistador militar 
para vengarles y derrotar al Imperio Romano, y a premiar a Israel con gran gloria y 
poder en sentido terreno. Y se equivocaron completamente.  
Por el contrario el Mesías venía al pueblo de Israel para usarle como instrumento o 
sacrificio para esparcirse por el resto del mundo, para traer al mundo entero la 
salvación de Dios.  
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Si, Dios determinó restaurar el mundo entero, y traer a toda la humanidad a la bondad 
y perfección. Si Dios no pudiera hacer eso, entonces actualmente Dios sería un Dios 
derrotado. ¿Derrotado por quién? ¡Por Satán! Entonces Dios no sería Dios.  
Poneos en la posición de Dios. Cuando Dios mira hoy sobre el mundo cristiano, no 
creo que esté satisfecho. El ve que hay una gran batalla a la cabeza que debe ser 
librada, y vencida. Dios debe tener un enfrentamiento con el formidable poder del 
enemigo, Él poder de Satán, Él poder del pecado.  
Por eso, Dios necesita un David actual que se enfrente a este Goliat, Satán. ¿No oís el 
grito de Dios,  
"dónde está mi David”? ¿Dónde estás, David? Y Dios espera que los Cristianos de hoy 
respondan, "¡Si Señor! Yo soy Tu David. ¡Tu voluntad se cumplirá!"  
Pero los Cristianos de este mundo parecen tener un profundo sueño. Y el puñado que 
están despiertos están ocupados peleando entre ellos. El tiempo de cosecha ha llegado 
en el otoño cósmico, pero Dios no tiene trabajadores para enviar a los campos.  
Desde la caída del hombre, Dios ha estado librando una guerra divina contra el poder 
de Satán. Esta guerra no ha finalizado. La batalla final no ha llegado aún. Cristo viene 
por segunda vez como el comandante en Jefe, para librar la batalla final. Y esa hora ha 
llegado. Pero, todavía, ningún soldado celestial está preparado. Los Cristianos están 
dormidos.  
Hasta aquí, Dios solo ha sido capaz de enfrentarse contra Satán en " guerra de 
guerrillas", no en guerra total. Sin embargo, Dios se ha estado preparando para un gran 
día, un "Día-D" celestial, como el Día-D del desembarco de Normandía- cuando Dios 
pueda lanzar una ofensiva en todos los frentes. Ese día es el día de la vuelta de Cristo. 
Ese Día-D de Dios es inminente! La Biblia es el documento de la preparación paciente 
de Dios conduciendo a la humanidad hacia la batalla final. El cumplimiento de la 
Biblia es la llegada del Señor - la vuelta de Cristo para este Día-D.  
LA BIBLIA ES UN MENSAJE EN CLAVE  
¿Qué es la Biblia, concretamente? La Biblia ha sido un libro misterioso. Sin embargo, 
la Biblia contiene el mensaje de Dios al hombre.  
La Biblia no usa un lenguaje llano, sino está escrita en símbolos y parábolas. ¿Sabéis 
por qué ha presentado Dios la Biblia en símbolos y parábolas? ¿Por qué no expresa la 
verdad claramente?  
Dios ha tenido que tratar con el mundo del pecado. A través de las generaciones, Dios 
ha recobrado a Sus trabajadores, o campeones de este mundo pecaminoso. Si Dios 
revelara Su estrategia demasiado abiertamente o llanamente, esa información habría 
sido usada por el enemigo contra Sus propios campeones. Eso es por lo que la Biblia 
está escrita como un mensaje en clave, así que solo los agentes de Dios o campeones 
pudieran descifrarla y no el enemigo.  
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Permitidme poner una analogía. Para proteger su seguridad América envía muchos 
agentes al exterior para recoger información vital concerniente a los posibles 
enemigos. Cuando el cuartel general se comunica con esos agentes en el exterior, 
particularmente en territorio enemigo, ¿se comunicarían abierta y llanamente? No. 
Nadie sería tan ingenuo. Se comunicarían con mensajes en clave -mensajes secretos- y 
así el enemigo no podía descifrarlos.  
A través de la historia, la gente justa nunca tomó la iniciativa sino que sufrió en esta 
Tierra, debido simplemente a que estaban en territorio enemigo, y Satán no quería que 
los agentes de Dios prosperaran. Siempre que las fuerzas de Satán descubrían a los 
representantes de Dios, trataron de destruirlos.  
Debemos darnos cuenta que Dios ha tenido que dar sus instrucciones en mensajes en 
clave. Así, la Biblia está escrita en símbolos y parábolas. Hasta cierto punto, se intenta 
que la Biblia sea misteriosa. ¿Entonces cómo podemos conocer el verdadero 
significado de esos símbolos y parábolas?  
Es simple, hasta cierto punto. Si sois un agente enviado por vuestro cuartel general, y 
tenéis que descifrar un mensaje en clave, entonces debéis tener o bien un libro de 
claves, o comunicaros directamente con el cuartel general.  
Del mismo modo, Él significado de los símbolos y parábolas de la Biblia sólo puede 
estar claro cuando nos comuniquemos con nuestro "cuartel general" - Dios. Este es 
verdaderamente el único modo seguro para conocer el significado esencial de la 
Biblia.  
Hace dos mil años nuestro Señor Jesucristo trajo el esbozo para el Reino de los Cielos 
en la Tierra. Sin embargo, no pudo hablar claramente sobre su plan ni a sus propios 
discípulos. Jesús habló con figuras y parábolas. ¿Por qué?  
Jesús conocía las adversas circunstancias en las que tenía que trabajar. Había presión 
política del Imperio Romano. Había un gobernante monárquico que se oponía a 
cualquier cambio. Y había un fuerte sistema y tradición religiosas. Todos podían ser 
dirigidos contra la construcción del Reino de Dios.  
Jesús venía a encender Él fuego de la Revolución en el hombre, que habría cambiado a 
su debido tiempo la estructura y la vida de la nación entera. Pero no pudo hablar 
llanamente de algo de esto ni a sus propios discípulos. Por el contrario, tenía que 
hablar con figuras y parábolas, diciendo, "El que tenga oídos, que oiga". (Lucas 14: 
35).  
Si intentáis interpretar la Biblia literalmente, palabra por palabra, letra por letra, sin 
entender la naturaleza del mensaje en clave de la Biblia, estáis expuestos a cometer un 
gran error.  
Por lo tanto, en este día, en esta hora, lo que Él mundo Cristiano necesita es una 
revelación de Dios. Dios debe revelarnos Su plan; debe contarnos Su horario, y darnos 
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instrucciones de que hacer en este tiempo. Dios en realidad prometió esto diciendo, en 
Amós,  
"No, no hace nada el Señor Yahvéh sin revelar su secreto a sus siervos los profetas". 
(Amós 3:7).  
Hoy estoy aquí de pie en el Madison Square Garden no por mí propia voluntad, sino 
en obediencia a la Divina Voluntad de Dios. Dios me ha llamado como Su 
instrumento, para revelar el mensaje para su dispensa en los días actuales, por ello 
puede que haya un pueblo preparado para el día del Señor.  
Esta noche me voy a centrar en la revelación divina concerniente a la venida del Señor 
de la Segunda Llegada -la cuestión más importante de nuestro tiempo. Y con el 
propósito de comprender esto claramente, primeramente debemos conocer las 
circunstancias de la venida de Jesucristo hace 2.000 años.  
JESUS NO VINO A MORIR  
Hay un enigma histórico que no ha sido resuelto.               Durante 4.000 años antes de 
la venida de Jesucristo, Dios había preparado al pueblo para el Mesías, como expliqué 
anteriormente. A través de sus profetas, Dios había prevenido al pueblo de estar 
preparado para el Mesías. Dios estuvo trabajando para promover expectación, y 
verdaderamente había gran fervor Mesiánico en Israel. Y en la hora señalada, Dios 
cumplió Su promesa. El Hijo de Dios, Jesucristo, llegó a tiempo a su propio pueblo.  
Entonces ¿qué ocurrió? La historia es testigo, No le conocimos. Le rechazamos, nos 
rebelamos contra él y finalmente le crucificamos en la cruz. ¿Por qué?  
Las iglesias Cristianas dicen, "Bien, la respuesta a esta pregunta es, sencillamente, que 
Dios envió a Jesucristo a morir en la cruz. La crucifixión era la voluntad predestinada 
de Dios desde el principio”.  
Entonces, permitidme preguntar a esos "Cristianos, ¿qué haréis cuando Jesucristo 
vuelva hoy a vosotros?” Todos los Cristianos indudablemente responderán, "¡le 
recibiremos! ¡Le daremos la.  
bienvenida! ¡Nos uniremos con él! ¡Le seguiremos!” Permitidme preguntar de nuevo, 
¿Crucificaréis a Cristo cuando aparezca?" Vuestra respuesta debe ser, ¡No!  
Sí eso es así, entonces, ¿cómo era la gente hace 2.000 años? ¿Si hubieran aceptado a 
Jesús -como vosotros haríais hoy- aún tendrían que haberle crucificado? ¡No!  
¡Fue un error! Fue por ignorancia por lo que crucificamos a Jesús.  
Era la voluntad de Dios que Su pueblo aceptase al Mesías. En lugar de ello, le 
crucificamos. Y entonces los Cristianos se desentendieron diciendo que era la 
voluntad de Dios; ¡ridículo! Eso no es aceptable a nuestra lógica. Debió haber alguna 
terrible equivocación. ¿Cuál fue?  
LA IGNORANCIA MATO A JESUS  
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La gente no conocía quien era Jesús de Nazaret. Ellos no le conocieron como el Hijo 
de Dios. Si hubieran sabido claramente que Jesús era el Mesías, Él Hijo de Dios, no le 
habrían crucificado.  
"Vino a su casa., y los suyos no le recibieron" (Juan: 1:11) Y escuchando el testimonio 
de San Pablo:  
"Sabiduría desconocida de todos los príncipes de este mundo pues de haberla conocido 
no hubieran crucificado al Señor de la Gloria. (I Corintios 2:8).  
Si tan solo hubieran conocido quien era, no habrían crucificado al Señor de la gloria. 
Fue un. error. ¡Fue la ignorancia y la ceguera, quienes mataron a Jesucristo!  
Los Cristianos del mundo no se han dado cuenta de la verdad que aconteció en el 
tiempo de Jesús. Si Él único propósito de Dios enviando a Su Hijo era tenerle clavado 
en la cruz, entonces ¿por qué perdió Dios el tiempo antes para preparar al pueblo? 
Habría sido mucho más fácil para Dios enviar a Su Hijo entre incrédulos, o incluso 
entre salvajes. Ellos le habrían matado más rápidamente, y la salvación se habría 
anticipado.  
ESCLAVOS DE LA LETRA DEL ANTIGUO TESTAMENTO  
Entonces la pregunta es, ¿por qué 1a gente no conocía quién era Jesús? Lo creáis o no, 
la principal razón por la que Él pueblo de Dios no reconoció a Jesús como el Mesías 
fue por el Antiguo  
Testamento. Esto puede sorprenderos. Pero la gente interpretaba el Antiguo 
Testamento literalmente. No se dieron cuenta de que la Biblia estaba en clave. Ellos 
no buscaron un libro de claves. En cambio, tomaron la Biblia literalmente, palabra por 
palabra, letra por letra. En otras palabras, Ellos llegaron a ser esclavos de la letra del 
Antiguo Testamento.  
Permitid que os lo demuestre. El libro de Malaquías en el Antiguo Testamento tiene 
un propósito paralelo al del Apocalipsis en el Nuevo Testamento. Muestra claramente 
el horario y la descripción del último minuto de cómo vendría el Mesías. En 
Malaquías, encontráis estas palabras:  
"Yo os envío al profeta Elías antes de que llegue el Día de Yahvéh, grande y terrible. 
El hará volver e1 corazón de los padres a los hijos, y el corazón de los hijos a los 
padres". (Mal. 3:23-24).  
¿Quién era Elías? Era un profeta mayor de Israel que había vivido aproximadamente 
900 años antes de Jesucristo, y había ascendido al cielo en un carro de fuego en un 
torbellino, según el Antiguo Testamento. Por eso la gente creía que Elías volvería 
literalmente desde el firmamento en un carro de fuego y anunciaría al Hijo de Dios. 
Esto es lo que la gente esperaba.  
Pero ¿vino Elías? El problema consiste en que Elías no volvió de la forma que la gente 
esperaba. La gente nunca oyó nada sobre su vuelta milagrosa. Sin embargo, un día 
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ellos oyeron una declaración extraordinaria. Un joven de Nazaret, que se llamaba 
Jesús era proclamado por sus seguidores como el Mesías, Él Hijo de Dios. Por 
supuesto eso era un anuncio increíble.  
Y ¿cuál fue la reacción inmediata de la gente? "¡Imposible!, dijeron. “¿Cómo puede 
ser Jesús de Nazaret el Hijo de Dios? No hemos oído nada sobre Elías." Si no hay 
Elías no puede haber Mesías.  
Para aceptar a Jesucristo como el Hijo de Dios, Ellos habrían tenido que prescindir de 
sus 4.000 años de tradición y tirar la Biblia. Pero nadie estaba dispuesto a hacerlo. En 
ese tiempo la gente entendía verdaderamente mal a Jesús, Él Hijo de Dios. Decían de 
él,  
"No queremos apedrearte por ninguna obra buena, sino por una blasfemia; porque tú, 
siendo hombre, te haces a ti mismo Dios". (Juan 10:33).  
Y cogieron piedras, dispuestos a apedrear a Jesucristo, Él Mesías.  
Más tarde, cuando Jesús realizó muchas obras poderosas y milagros, la gente no honró 
a Jesús. En cambio decían,  
"Este no expulsa los demonios más que por Beelzebul, príncipe de los demonios". 
(Mat. 12:24).  
¡qué tragedia! ¡Jesucristo, Él Hijo de Dios, Él Príncipe de la Paz, fue rebajado y 
relegado al príncipe de los demonios!  
Poncio Pilatos, Él gobernador Romano, no quería crucificar a Jesús, porque no podía 
encontrar ninguna falta en él. - Sin embargo, la propia gente de Jesús eran los que 
estaban gritando, "! Sea crucificado! ¡Sea crucificado!”  
El pueblo que Dios había preparado para recibirle quería que Jesús fuera matado, y en 
su lugar fuera liberado el criminal Barrabas. ¿Era esa la voluntad de Dios? ¡No! 
Jesucristo fue la víctima de la ignorancia y ceguera de su propio pueblo. Y ellos 
leyeron erróneamente la profecía -leyeron erróneamente el Antiguo Testamento.  
Imaginad que Elías hubiera venido de manera sobrenatural, en un carro de fuego desde 
el cielo, como esperaba la gente. Ello habría creado una gran sensación. E imaginad a 
Elías apareciendo ante las multitudes y proclamando, "Este hombre, Jesús de Nazaret, 
es verdaderamente el Hijo de Dios". Entonces estoy seguro que cada uno se habría 
arrodillado y le habría adorado allí mismo. ¿Entonces quien se habría atrevido a 
crucificar a Jesucristo?  
Sin embargo esa clase de milagro no era el significado de la profecía.  
La profecía de Malaquías sobre la venida de Elías era sin duda un obstáculo para el 
ministerio afortunado de Jesús. Cuando los discípulos de Jesús marchaban a todo 
Israel predicando el Evangelio y proclamando a Jesús como el Hijo de Dios, la gente 
repudiaba sus palabras, diciendo, "Si vuestro maestro es el Hijo de Dios, ¿dónde está 
Elías? El libro dice que Elías debe venir primero".  
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JUAN BAUTISTA ERA ELIAS  
Los discípulos de Jesús no estaban preparados para contestar esa pregunta. En realidad 
ellos no eran eruditos del Antiguo Testamento. Después de todo, eran humildes 
pescadores de Galilea, recaudadores de impuestos, y rameras. Por eso, confundidos los 
discípulos decidieron un día ir a Jesús a pedirle ayuda en este asunto. Un relato 
aparece en Mateo.  
Preguntándole entonces sus discípulos: “¿Por qué, pues, dicen los escribas que Elías 
debe venir primero?" Respondió él: "Ciertamente, Elías ha de venir a restaurarlo todo. 
Os digo, sin embargo que Elías ha venido ya,.." Entonces los discípulos 
comprendieron que se refería a Juan el Bautista. (Mateo 17:10-13).  
Esto era una auténtica sorpresa para los discípulos. Y entonces comprendieron, según 
la Biblia que Jesús se refería a Juan el Bautista.  
¿Era Juan el Bautista Elías? Sí, Jesús lo dijo. Pero la gente nunca se convenció. 
Dijeron, "¡Atroz!"  
Imaginemos que podemos traspasar esos acontecimientos a nuestro tiempo. Juan el 
Bautista hace 2.000 años era una persona de tremenda influencia, gozando de gran 
prestigio en todo Israel como un hombre sobresaliente de Dios, - exactamente igual 
que hoy Billy Graham, un sobresaliente líder cristiano,  
Digamos que un joven desconocido aparece de repente y empieza a proclamar al 
mundo que es el Hijo de Dios. Como estudiante de las Escrituras, tú le preguntarías: 
“Si eres el Hijo de Dios ¿dónde está el Elías prometido?" Si ese hombre dijera,” ¿No 
sabes que Billy Graham es Elías?", ¿cuál sería tu reacción? Dirías indudablemente 
"¡imposible!” ¿Cómo puede ser Billy Graham Elías? Él no salió del cielo azul. Todos 
sabemos que es de Carolina del Norte!"  
Vosotros no podríais aceptar eso, ¿verdad? Precisamente la misma clase de 
incredulidad hubo contra nuestro Señor Jesucristo. La gente no podía aceptar a Juan el 
Bautista como Elías simplemente porque él no vino del cielo. La gente de hace 2.000 
años estaba obstinada en su creencia de que la profecía del regreso de Elías tenía que 
ser cumplida literalmente, que él, debería volver desde el cielo. Ellos fueron las 
víctimas de la letra del Antiguo Testamento.  
JUAN BAUTISTA, HOMBRE FRACASADO  
Sin embargo, Jesucristo continuaba predicando con poder y autoridad a pesar del 
desprecio de la opinión pública. La gente no podía destituir cómodamente a un 
hombre así. Necesitaban estar seguros de sí mismos. Por ello decidieron ir a preguntar 
al mismo Juan el Bautista y plantearle sus preguntas de una vez por todas. Ellos 
preguntaron a Juan.  
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“¿Quién eres tú? El confesó y no negó; confesó: "Yo no soy el Cristo." Y le 
preguntaron: “¿Qué pues? ¿Eres tú Elías?" Él dijo: "No lo soy." -” ¿Eres tú el 
profeta?" Respondió: "No” (Juan 1: 19-21).  
Juan el Bautista negó todo. Dijo "Yo no soy Elías". Incluso negó el título de profeta. 
Todos le conocían y consideraban como un profeta de Dios, pero dijo, "No soy 
profeta” ¿Por qué? El evaluó la situación y sabía que Jesucristo estaba considerado por 
su propia sociedad como un marginado. Jesús parecía estar perdido, y Juan decidió no 
seguir a Jesús. Él pensaba que sería mucho mejor negarlo todo.  
Al hacer eso, Juan el Bautista empujó a Jesús a un rincón, haciéndole parecer un gran 
impostor sin defensa. Después de la negación de Juan, Jesús no tenía ningún nuevo 
recurso sobre este punto.  
Entonces ¿por qué fue crucificado Jesucristo? Primeramente fue víctima de la 
interpretación literal del Antiguo Testamento. En segundo lugar, Jesús fue rechazado y 
finalmente crucificado debido al fracaso de la misión de Juan el Bautista. Podemos 
leer en Mateo que Juan el Bautista, esperando en prisión ser degollado envió a dos de 
sus discípulos a Jesús a preguntarle la siguiente cuestión:  
“¿Eres tú el que ha de venir, o debemos esperar a otro?" (Mat. 11:3).  
¿Es esta la pregunta de un hombre que tiene fe en Jesús como el Hijo de Dios? Juan el 
Bautista anteriormente había testificado a Jesús en el Río Jordán.  
"Y yo le he visto y doy testimonio de que este es el Elegido de Dios." (Juan.1: 34).  
Sin embargo, esta mismísima persona, con la mismísima lengua estaba ahora 
enfrentada a Jesús al preguntarle, “¿Eres realmente el Mesías, o debemos esperar a 
algún otro?" Qué descorazonadora debió ser esta pregunta para Jesús! ¡Qué hombre de 
poca fe era Juan!  
La misión de Juan el Bautista era muy importante para el cumplimiento de la misión 
del Mesías. Dios envió a Juan específicamente "a preparar el camino del Señor, a tener 
dispuesto un pueblo preparado." Esa era la responsabilidad de Juan como el precursor 
de Cristo.  
Jesús confiaba mucho en el éxito de la misión de Juan el Bautista. Cuando el mismo 
Juan el Bautista fue a Jesús y dijo: ¿Eres realmente el Mesías?, eso fue más penoso 
para Jesús que si le hubiera apuñalado con un cuchillo. La ira le abrumó. Jesús rehusó 
contestar "si" o "no" a esa imposible pregunta. Jesús dijo,  
"Dichoso aquel que no se escandalice de mí". (Mat. 11:6).  
Este fue el consuelo de Jesús a Juan cuando vio que Juan había fracasado. Jesús, 
realmente, estaba diciendo: “Pobre Juan, hombre fracasado. No tienes gran fe en mí. 
Estás ofendiendo al Hijo de Dios.  
Estoy triste por ti, Juan.”  
Y entonces Jesús habló de Juan indignado a la gente, diciendo,  
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“¿Qué salisteis a ver en el desierto? ¿Una caña agitada por el viento? ¿Qué salisteis a 
ver, si no? ¿Un hombre elegantemente vestido? ¡No! Los que visten con elegancia 
están en los palacios de los reyes. Entonces ¿a qué salisteis? ¿A ver un profeta? Si, os 
lo aseguro, y más que profeta." (Mat. 11:7-9).  
Juan era más que profeta, porque vino para dar testimonio directamente de Jesucristo, 
Él Hijo de Dios. El nació para una misión extraordinaria. Dios confió esa gloriosa 
responsabilidad a Juan. ¡Qué honor para un hombre ser llamado "mas que profeta” Por 
Jesús! Sin embargo, Juan fracasó en cumplir ese honor. Por esa razón, Jesús dijo en 
Mateo,  
"En verdad os digo que no ha surgido entre los nacidos de mujer uno mayor que Juan 
el Bautista, sin embargo, Él más pequeño en el Reino de los Cielos es mayor que él." 
(Mat. 11:11).  
Juan había caído hasta el punto donde incluso el más pequeño en el Reino de los 
Cielos era mayor que él. El significado de la declaración de Jesús ha sido misterioso. 
Los Cristianos no han comprendido su verdadero significado porque no se han dado 
cuenta de que Juan el Bautista era un hombre que fracasó en su misión. Esta noche 
podemos conocer el verdadero significado.  
Juan el Bautista era el mayor entre los nacidos de mujer debido a su misión, que era 
testificar del Hijo de Dios. Todos los profetas en el pasado habían tenido la misma 
misión. Pero los profetas que vinieron antes que Juan habían dado testimonio del 
Mesías con la distancia de tiempo entre ellos y el Señor.  
Juan nació como contemporáneo de Jesucristo, así pues tenía el privilegio de dar 
testimonio del Cristo vivo cuando apareció en persona. En cuanto a su misión, Juan el 
Bautista tenía la mayor, la más gloriosa de todas. Por eso, Jesús dijo que era el mayor 
entre los nacidos de mujer.  
Sin embargo, en el cumplimiento de su misión, Juan fue el último de todos; él fue el 
fracaso más miserable de todos. Todos los profetas que habían vivido antes que él 
estaban en el Reino de los Cielos en el mundo espiritual. Ellos conocían quién era 
Jesucristo. Pero Juan no. El dudó. Se volvió escéptico y finalmente ciego a la 
identidad de Jesús. Por último, falló en mantener su propio testimonio del hijo de 
Dios. Llegó a ser un hombre fracasado, y por consiguiente el más pequeño de todos en 
el Reino de los Cielos.  
Os daré otra prueba evidente del fracaso de la misión de Juan el Bautista. La gente dijo 
a Juan,  
"Rabbí, Él que estaba contigo al otro lado del Jordán, aquel de quien diste testimonio, 
mira, está bautizando y todos se van a él". (Juan 3:26). Entonces Juan contestó,  
"Es preciso que él crezca y que yo disminuya”. (Juan 3:30).  
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Los Cristianos han interpretado esto queriendo decir que Juan era verdaderamente un 
hombre humilde y un gran profeta. Ellos creen que él vio en su humildad que Jesús 
debía crecer, mientras que él mismo debía disminuir.  
Por el contrario, esto es un prueba de la arrogancia de Juan el Bautista. Si Juan hubiera 
tomado a Jesucristo seriamente como el Hijo de Dios, no habría tenido otra alternativa 
sino unirse con Jesús y seguirle apasionadamente, en cualquier circunstancia. El habría 
crecido o caído junto con Jesús, unidos al mismo destino. Este pasaje muestra que de 
hecho Juan no siguió a Jesús.  
Tomó un curso independiente y abandonó a Jesús. En realidad no tomó a Jesús con 
seriedad.  
Juan el Bautista fue finalmente decapitado. Podría haber sido un mártir glorioso si 
hubiera sido decapitado por estar llevando a cabo su misión encomendada, dando 
testimonio y proclamando al mundo que Jesucristo era el Hijo de Dios! Pero fue 
decapitado solo porque se vio envuelto en el escándalo amoroso de 1a familia del Rey 
Herodes. Este asunto no concernía a1 trabajo de Juan. Su única responsabilidad era 
atender al Hijo de Dios. Pero Juan desertó de esta misión divina y padeció una muerte 
absurda e incluso vergonzosa. Esta verdad debe ser contada, aunque sea penosa.  
Por último, Jesús dijo de Juan, en Mateo:  
"Desde los días de Juan el Bautista hasta ahora, Él Reino de los Cielos sufre violencia, 
y los violentos lo conquistan." (Mat. 11:12).  
Esto significa que a causa del fracaso de la misión de Juan el Bautista, Él Reino que 
Jesucristo traía sufrió y fue abierto en competencia. Cuando un campeón de Dios falla 
en su misión, algún otro debe tomar esta misión de acuerdo con sus méritos. Por eso, 
hombres de fe violenta - como Pedro- tomaron la posición de Juan por la fuerza de sus 
méritos.  
Sin embargo, ¿cuál habría sido el resultado si Juan el Bautista hubiera sido un hombre 
de gran fe? Habría llegado a ser indudablemente el principal discípulo del Hijo de 
Dios, Jesucristo. Si Jesús hubiera sido Rey, Juan habría sido primer ministro. Esta era 
la posición que Dios planeó para Juan.  
En ese caso, por consiguiente, los 12 apóstoles, los 70 discípulos y los 120 que Jesús 
escogió -todos habrían venido de las filas de los propios seguidores de Juan. Juan 
habría servido como mediador para lograr unidad y armonía entre el pueblo escogido 
de Israel y el Hijo de Dios. Entonces, ¿quién se habría atrevido a crucificar a Jesús 
bajo estas circunstancias? ¡Nadie! La crucifixión nunca habría tenido lugar.  
Estoy seguro de que mucha gente que lee la Biblia debe haberse preguntado sobre 
Juan, “¿Si era un hombre tan grande, por qué no llegó a ser el principal discípulo del 
Hijo de Dios?" El mismo Jesús indicó la misión que Juan el Bautista venía a cumplir:  
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“Pues todos los profetas, lo mismo que la ley, hasta Juan profetizaron. Y, si queréis 
admitirlo, él es Elías, Él que iba a venir." (Mat. 11:13-14).  
Juan el Bautista representaba la consumación del Antiguo Testamento, la Ley y los 
Profetas. Él era el príncipe de la antigua era. Jesucristo vino como el Príncipe de la 
nueva era. Si hubiera sido sostenido por Juan el Bautista, habría estado erecto sobre el 
firme fundamento de la Era del Antiguo Testamento. Entonces la nueva era podría 
haber florecido en el fértil terreno de los méritos de la antigua era. El Hijo de Dios 
podría haber establecido su glorioso Reino inmediatamente. Y Juan el Bautista habría 
sido la piedra angular de ese Reino.  
Si Juan el Bautista hubiera seguido a Jesús, entonces los líderes distinguidos de 
aquella sociedad habrían sido los primeros en aceptar a Jesucristo como el Hijo de 
Dios. Entonces, ¿quién habría crucificado al Señor de la Gloria?  
Cuando Dios envió a Su único Hijo a este mundo a establecer Su Reino sobre la 
Tierra, ¿pensáis que no querría que fuera seguido por toda la gente más capacitada de 
su tiempo? ¿Pensáis que Dios quería que siguieran a Jesús solamente los marginados 
de la sociedad? ¡De ningún modo! Únicamente a causa de fracaso de Juan el Bautista 
fue roto el enlace entre el Hijo de Dios y el pueblo.  
Y como resultado, solamente pescadores, recaudadores de impuestos, rameras y 
leprosos siguieron a Jesucristo. Esto ocasionó gran aflicción al corazón de Dios.  
Si Él Señor vuelve hoy al mundo ¿no es lo más lógico que todos los líderes del 
Cristianismo -los obispos, los cardenales, Él Papa y todos los evangelistas y los 
grandes ministros del mundo- se convirtieran en el primer grupo para dar la 
bienvenida a Cristo? Si Ellos siguieran al Señor y llegaran a ser sus primeros 
discípulos, Él establecimiento de Su Reino sería infinitamente más fácil.  
Podéis decir, "Rev. Moon, ¿con qué autoridad está hablando? ¿Qué le hace estar tan 
seguro? “Yo tengo la autoridad para decir estas cosas. Dios me mostró la verdad. 
Estuve con Jesús. Jesús mismo me mostró estas verdades. Y estuve incluso con Juan el 
Bautista en el mundo espiritual. El mismo confirmó la verdad de este testimonio. 
Después de estas extraordinarias experiencias espirituales volví a la realidad de este 
mundo, la misma Biblia que había estado leyendo tomó un significado completamente 
nuevo.  
Aunque no podáis aceptar ahora estas cosas como la verdad, por lo menos debéis 
suspender vuestro juicio. Un día todos nosotros conoceremos la verdad. A1 final todos 
vamos a morir. Cada uno de nosotros terminará en el cielo espiritual, donde la verdad 
es como la luz del sol. Allí, ninguno puede escaparse de ella. Aquel día todos veremos 
la verdad completa.  
Sin embargo, dichoso aquel que pueda ser suficientemente humilde para aceptar la 
verdad mientras tiene la oportunidad aquí en la Tierra. Vuestro conocimiento de la 
verdad y de Dios aquí en la Tierra determinará vuestra vida eterna.  
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JESUS ESPERADO SOBRE LAS NUBES DEL CIELO  
Hay una tercera razón vital por la que Jesús no fue aceptado como el Mesías. Hace dos 
mil años la gente esperaba que Él Hijo de Dios vendría sobre las nubes del cielo, 
según 1a profecía de Daniel.  
"Yo seguía contemplando en las visiones de la noche: y he aquí que en las nubes del 
cielo venía como un Hijo de Hombre." (Dan. 7:13).  
Pero Jesucristo no apareció milagrosamente sobre las nubes del cielo. El nació de la 
mujer María, la esposa de José. La gente decía: ''Bueno, ¿cómo puede ser este Jesús el 
Hijo de Dios? No es más que un hombre como tú y yo."  
Esta fue otra abrumadora razón por la que la gente rechazó a Jesús.  
Algunas tendencias dicen que esta profecía de Daniel no era para la primera venida de 
Jesucristo, sino pensada para el Señor de la Segunda Llegada. Pero yo digo que esto 
no es cierto porque Jesús testificó que todos los profetas estaban consumados en Juan 
el Bautista. Todas las profecías y la ley dadas antes que Juan el Bautista estaban 
pensadas para ser cumplidas en el tiempo de Jesucristo.  
Así pues, la profecía de la venida del Hijo del Hombre sobre las nubes del cielo estaba 
pensada para 1a venida de Jesucristo hace 2.000 años. En aquellos días no había 
Nuevo Testamento, y el pensamiento de la Segunda Llegada del Señor no estaba aún 
en la mente de Dios.  
Esta profecía causó mucha dificultad para el ministerio de Jesús. Podemos ver esto en 
el Nuevo Testamento, donde el apóstol Juan advierte,  
“Muchos seductores han salido al mundo, que no confiesan que Jesucristo ha venido 
en carne. Ese es el seductor y el anticristo." (II Juan 7).  
Esto es lo que Juan decía hace 2.000 años a los incrédulos de Jesucristo, que le 
rechazaban simplemente porque era un hombre en la carne. No aceptaban a Jesús 
porque estaban esperando algo sobrenatural que apareciera sobre las nubes. Juan 
condenó a esta gente con los peores términos diciendo, "ese es el anticristo".  
Estas verdades históricas han sido encubiertas por el mundo cristiano. Hoy, por 
primera vez todas estas circunstancias del ministerio de Jesús han irrumpido al 
exterior.  
Si, nuestro Señor Jesucristo vino a cumplir la misión de traer el Reino de Dios a la 
Tierra. Pero no le comprendimos. Cometimos el gran crimen de clavarle en la cruz. 
Fue una gran tragedia. Sin embargo más tarde decimos que era la voluntad de Dios. 
¡Qué irónico!  
ha creencia de qué Jesús vino a morir en la cruz ha llegado a ser la base del 
Cristianismo. Pero esta errónea creencia ha estado desgarrando el corazón de Dios una 
y otra vez durante los últimos 2.000 años. El corazón de Dios se rompió cuando Adán 
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se rebeló contra El, y de nuevo cuando Su Hijo fue crucificado en la cruz en el Monte 
Calvario. Hemos tristemente malentendido a ambos, a Dios y a Cristo.  
¿Por qué, entonces, ha sido revelada esta verdad en este preciso momento? Porque Él 
tiempo de la Segunda Llegada de Cristo está cerca. Y Dios no quiere que los 
Cristianos cometan el mismo fallo que cometió la gente del tiempo de Jesús.  
Solamente con la revelación de la verdad clara del Padre Celestial todas las iglesias 
Cristianas llegarán a ser una. Sí, la verdad nos une. Si conocemos la verdad, esa 
verdad nos hará libres de nuestras erróneas y desunidas creencias. Y la verdad llana de 
Dios ha sido revelada ahora.  
CRUCIFIXION - MISION SECUNDARIA DE JESUS  
La crucifixión no fue de ninguna manera la misión original del Hijo de Dios, sino 
representó una alteración de su curso previsto. Fue una misión secundaria. Se decidió 
en el Monte de la Transfiguración. Un relato de esta aparece en Lucas,  
"Y he aquí que conversaban con él dos varones, que eran Moisés y Elías; los cuales 
aparecían en gloria, y hablaban de su partida, que estaba para cumplirse en Jerusalén." 
(Lucas 9:30-31  
Cuando Pedro, primer discípulo de Jesús fue informado por Jesús de que sufriría en 
Jerusalén y tenía que ser crucificado, Pedro protestó violentamente, como leemos en 
Mateo, "¡Lejos de ti, Señor! ¡De ningún modo te sucederá eso!" (Mat. 16:22).  
Entonces Jesús le echó diciendo,  
"Quítate de mí vista, Satanás! ¡Tropiezo eres para mí, porque tus pensamientos no son 
los de Dios, sino los de los hombres" (Mat. 16:23).  
Los cristianos citan a menudo este pasaje particular como prueba de que Jesús vino a 
morir en la cruz. "Muchos dicen, “Mira lo que dijo Jesús. Dijo que venía a morir. Es 
por lo que reprendió a Pedro y le llamó Satanás, porque Pedro se oponía a que Jesús 
fuera a la cruz."  
Pero esa interpretación falla en un punto vital. Jesús reprendió a Pedro después de 
conocer que Dios había cambiado Su plan y alterado la misión de Jesús. A causa del 
rechazo del pueblo, Dios sabía que Jesús no podía proseguir con su misión primaria, 
Él establecimiento del Reino sobre la Tierra, porque Ello requería la cooperación del 
pueblo.  
En este último punto de su ministerio, Dios pidió a Jesús que cumpliera solamente el 
objetivo de la salvación espiritual.  
No obstante Jesús estaba preparado para esta meta secundaria. Y el pobre Pedro no 
sabía nada sobre este cambio en la misión de Jesucristo.  
Jesús llamó a Pedro "Satanás” Porque las palabras aparentemente confortantes de 
Pedro no tenían ninguna aplicación a la voluntad de Dios en ese punto. Pedro habló 
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con ignorancia y ceguera. Pero Jesús no podía permitirse olvidar esta misión 
secundaria -porque entonces su venida habría sido completamente en vano.  
LA ACEPTACION DE JESUS HABRIA TRAIDO EL REINO DE DIOS  
Consideremos qué habría ocurrido actualmente si Jesús hubiera sido aceptado por el 
pueblo de Israel. En realidad, habría llegado a ser el rey de esa nación. Entonces, como 
Rey de Israel, habría unido a sus discípulos con todos los descendientes de Abraham, 
incluyendo las doce tribus de Jacob y todas las tribus árabes. Todos ellos habrían 
formado una familia del Hijo de Dios.  
Jesucristo habría erigido una soberanía celestial centrada sobre la nación de Israel. La 
constitución del Reino de Dios habría sido promulgada en su tiempo. Habría sido 
establecida una nación invencible, en la que la soberanía de Dios habría llegado a ser 
realidad. Esa nación bajo Dios, que Él primer Adán tenía que haber comenzado, 
finalmente se habría realizado con el último Adán -Jesucristo- como Rey. Incluso el 
Imperio Romano se humillaría ante el Reino de Dios. Esta es la predicción de Isaías.  
Grande es su señoría y la paz no tendrá fin sobre el trono de David y sobre su reino, 
para restaurarlo y consolidarlo por la equidad y la justicia. Desde ahora y hasta 
siempre, Él celo de Yahvéh Sebaot hará eso. (Isaías 9:6).  
Incluso después de la muerte de Jesús, sus discípulos marcharon hacia Roma con las 
manos vacías, sufriendo y derramando sangre. Pero durante 400 años, Él Imperio 
Romano se hundió ante este ejército desarmado. Si Jesucristo no hubiera sido 
crucificado, sino hubiera sido el comandante vivo de esta armada santa, entonces todo 
el Imperio Romano habría sucumbido bajo la soberanía de Dios en la propia vida de 
Jesús.  
En aquel tiempo, Él gran Imperio Romano era el centro del mundo. El plan de 
salvación de Dios era restaurar el mundo entero. Por eso Dios había preparado a Roma 
para ser el centro de todas las naciones, por tanto una vez que Él Reino hubiera 
llegado a Roma, podría haber sido llevado fácilmente al mundo entero. Si Jesús 
hubiera sido capaz de establecer su Reino en el Imperio Romano, entonces, mediante 
el poder e influencia de Roma, cada rincón del mundo habría oído el evangelio de 
Jesucristo durante su vida en la tierra.  
Entonces Jesús en su propio tiempo habría establecido el Reino de los Cielos en la 
tierra de forma real. La nación de Israel habría sido el glorioso centro de su Reino. 
Hoy no habría Cristianismo -ni Catolicismo Romano, ni Iglesia Presbiteriana, ni 
Metodismo, ni Iglesia de Cristo. Ninguna de ellas habría sido necesaria. Vosotros no 
necesitáis un vehículo cuando habéis llegado bien a vuestro destino.  
Ya seríamos ciudadanos del Reino de los Cielos. No habría ninguna matanza en la 
historia del Cristianismo -ningún mártir. Y no habría ninguna cruz en las agujas de las 
iglesias.  
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Entonces no habría ninguna razón para la Segunda Llegada de Cristo, porque la 
misión del Mesías ya habría sido consumada. Hoy no habría ni Satán, ni pecado sobre 
la tierra. Hasta el espíritu más pequeño habría sido restaurado o habría nacido a la 
bondad de Dios en la perfección. ¿Por qué habría de venir Cristo de nuevo? No habría 
ninguna razón para la Segunda Llegada. No se necesita a un doctor cuando no hay 
pacientes que curar.  
La triste realidad, sin embargo, es que Jesucristo se encontró con una rebelión. Sin la 
obediencia de Adán y Eva, Dios no pudo cumplir Su ideal en el Jardín del Edén. Y sin 
la cooperación del pueblo, Jesucristo no pudo establecer su Reino en la Tierra.  
LA CRUCIFIXION TRAJO SOLAMENTE LA SALVACION ESPIRITUAL  
Por eso Jesús cambió a su misión secundaria, la salvación espiritual. Dios permitió que 
Su Hijo fuera sacrificado, como hecho necesario, a causa del pecado y la ceguera del 
pueblo. Ese fue el significado de la crucifixión. Dios permitió que Jesús muriera en 1a 
cruz como un rescate pagado a Satán. A cambio, mediante la resurrección de Jesús, 
Dios pudo reclamar las almas de los hombres, aunque no pudiera dar redención al 
cuerpo.  
Por consiguiente, la victoria de Dios no estaba en la cruz sino en la Resurrección. Esto 
es lo que permitió la salvación de las ofrendas del Cristianismo.  
En la crucifixión de Jesús, Él Cristianismo fue también crucificado. A la hora de la 
tribulación del Señor, nadie le permaneció fiel. Todos le traicionaron. Incluso Pedro 
negó a Cristo.  
Pero con la Resurrección, Él Cristianismo también revivió. Entonces, durante 40 días, 
Jesús cementó las piezas fragmentadas del Cristianismo. Ese fue el comienzo del 
Cristianismo de hoy.  
Sí, nuestra salvación viene desde la victoriosa Resurrección. Esta es la victoria de 
Cristo, sobre la que Él poder de Satán no tiene ninguna influencia. Pero Él cuerpo de 
Jesucristo fue entrenado como sacrificio y como rescate. Y cuando entregó su cuerpo, 
estaba entregando también el cuerpo de la humanidad. Por lo tanto, nuestra salvación 
es limitada, al traer solo redención espiritual, porque la redención del cuerpo no pudo 
ser cumplida hace 2.000 años. Y nuestro mundo sufre todavía bajo el poder de Satán. 
El pecado aún es violento y domina este mundo mediante nuestros cuerpos.  
San Pablo exclamaba con angustia, en Romanos,  
"¡Pobre de mí! ¿Quién me librará de este cuerpo que me lleva a la muerte? ¡Gracias 
sean dadas a Dios por Jesucristo nuestro Señor! Así pues, soy yo mismo quien con la 
razón sirve a la ley de Dios, más con la carne, a la ley del pecado. (Romanos 7:24-25).  

San Pablo vivía en la gracia del Señor. Pero todavía confesaba que solamente podía 
servir a Dios con la razón, y con la carne servía a la ley del pecado. Su cuerpo todavía 
tenía que ser redimido; él aún estaba angustiado en pecado.  
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Y del mismo modo sucede con nosotros. Al aceptar a Cristo, tenemos la salvación 
espiritual. Pero nuestros cuerpos sirven a la ley del pecado en dominio de Satán -hasta 
que vuelva de nuevo y nos libere de la esclavitud del pecado. El Señor de la Segunda 
Llegada es el único que puede darnos la salvación completa: la salvación espiritual y 
también la redención de nuestros cuerpos.  
Hoy, Él Cristianismo tiene facultad solamente para dar la salvación espiritual. De otro 
modo que la nación de Israel, Él Cristianismo no tiene una base física. Por 
consiguiente, Él dominio de Dios en el Cristianismo es solamente sobre un reino 
espiritual.  
Por lo tanto, la gran esperanza de la humanidad es la Segunda Venida del Mesías. Esta 
es la esperanza de América, la esperanza del mundo. América -esta excepcional 
nación cristiana- debe ahora despertar y prepararse para el día de la venida del Mesías.  
El Cristianismo americano esta hoy en la posición de Israel hace 2.000 años. América 
está destinada a servir como el lugar de llegada del Mesías en el siglo XX. Dios desea 
extenderse por el mundo. Pero para hacer eso, Dios debe extenderse primero por 
América.  
El papel de América es paralelo al del Imperio Romano hace 2.000 años. Así como 
Roma fue el centro del mundo en aquellos días, América es el centro del mundo en los 
tiempos modernos.  
Jesús puso sus ojos en Roma. Y cuando Cristo vuelva, pondrá sus ojos en América.  
LA ORACION EN EL HUERTO DE GETSEMANI  
Debido a todo esto, nosotros los Cristianos no hemos comprendido el verdadero 
espíritu de la oración de Jesucristo en el Huerto de Getsemaní. En el Huerto, Jesús dijo 
a sus discípulos,  
"Mi alma está triste hasta el punto de morir, quedaos aquí y velad conmigo." Y 
adelantándose un poco, cayó en tierra, y suplicaba así: “Padre mío, si es posible, que 
pase de mí este cáliz, pero no sea como yo quiero sino como quieras tú" (Mat. 26:38-
39).  
Oró de tal forma no una, sino tres veces. Estaba triste hasta el punto de morir. En el 
mundo cristiano muchos piensan que oró de tal forma debido a su debilidad humana, 
incluso aunque su misión fuera morir en la cruz. ¡Nada más lejos de la verdad!  
Durante el reinado de los Emperadores romanos, cientos de miles de Cristianos fueron 
martirizados. Ellos no decían, “Por favor, que pase de mí este cáliz."  
Simón Pedro, cuando iba a ser crucificado, dijo a sus perseguidores, "No soy digno de 
morir del mismo modo que mi Señor. ¡Hacedme el favor! Crucificadme cabeza abajo." 
Él no dijo, “Por favor, que pase de mí este cáliz."  
Cuando Esteban, Él primer mártir cristiano, fue lapidado, no dijo, "Que pase de mí 
este cáliz." La Biblia indica que murió lleno de paz, orando por sus ejecutores.  
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Incluso, aparte de la Biblia, Nathan Hale, un joven oficial en la Guerra de Revolución 
Americana, cuando fue capturado y antes de ser ahorcado, dijo, "Solamente lamento 
no tener más que una vida para darla por mí patria”. Él no dijo, “Por favor, que pase 
de mí este cáliz."  
¿Pensáis que Él Mesías, Jesucristo, Él Hijo de Dios, sería más débil que toda esta 
gente  
-especialmente si viniera para el único propósito de morir en la cruz para la salvación 
del mundo? ¡No! Si ese fuera el caso, él no estaría calificado para ser el Mesías. No 
hemos comprendido al Señor Jesús.  
la oración en el Huerto de Getsemaní no fue hecha por algún motivo individual, ni 
porque Jesús temiera a la muerte. Jesucristo, nuestro Señor, estaba dispuesto a morir 
mil veces si ese fuera el único modo de conseguir la salvación de la humanidad.  
Él estaba preocupado a causa de su misión. Estaba preocupado por el sufrimiento de 
su Padre Celestial. Estaba preocupado porque podía prever las terribles consecuencias 
de su crucifixión. Jesús sabía que su crucifixión no era la última voluntad de Dios. 
Sabía que su muerte pospondría la realización del Reino de los Cielos otros 2.000 
años, y que mientras tanto la humanidad sufriría terriblemente.  
Sabía que millones de seguidores que vendrían después de él tendrían que sufrir, 
derramando su sangre y siendo martirizados como él. Sabía que Israel sería 
abandonada y saqueada. Y sobre todo tenía el deseo de llevar la victoria y el 
cumplimiento glorioso al trono del Padre en el Cielo, y no volver solo a través de la 
crucifixión. No quería volver a Dios de ese modo, sino tener una triunfante 
bienvenida.  
Por eso, en el Huerto de Getsemaní, Jesús hizo su último y desesperado ruego a Dios, 
preguntándole, "Aún en este último momento, ¿hay alguna posibilidad de que pueda 
permanecer en la tierra, para cumplir mi misión?” Si vamos a ser verdaderos 
seguidores de Cristo debemos comprender la pena y angustia que sufrió Jesucristo.  
Además, si la crucifixión era la voluntad completa de Dios, entonces Judas -el 
discípulo que traicionó a Jesús- habría sido considerado como un héroe y se le habría 
dado una medalla celestial, porque, si tenía que ser crucificado el Hijo de Dios, 
alguien él tenía que entregar al enemigo. Sin embargo, Jesús dijo de Judas,  
"¡Ay de aquel por quien el Hijo del hombre es entregado! Más le valdría a ese hombre 
no haber nacido!" (Mat. 26:24).  
¿Y por qué exclamaría Jesús en la cruz?,  
"¡Dios mío, Dios mío! ¿Por qué me has abandonado? (Mat. 27:46).  
Si su crucifixión era la voluntad de Dios, Jesús habría estado más que feliz en aquel 
momento. El habría exclamado, “Dios mío, cuánta honra! ¡Alégrate, Padre, he 
vencido!"  
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El Cristianismo tiene hoy la visión tradicional de que Jesús vino simplemente a morir 
en la cruz. ¡Este es el modo como los cristianos han justificado el asesinato del Hijo de 
Dios!  
COMO SE CUMPLIRA LA SEGUNDA VENIDA  
Hoy, no podemos creer nada sin lógica. Dios es la verdad, y la verdad es lógica. No 
puede haber ninguna perfección en ignorancia.  
Tan solo la oración cristiana no pudo poner a Neil Armstrong sobre la Luna. Fue 
necesaria la verdad científica. Yo mismo fui estudiante de ciencia y sé que Dios es 
también el Dios de la ciencia. Por lo tanto Su mensaje tiene que ser científico, lógico, 
y convincente para los hombres del siglo XX.  
Permitidme llegar ahora a la cúspide esta charla nocturna discutiendo cómo se va a 
cumplir la Segunda Llegada de Cristo.  
Leemos en la Biblia, en Mateo,  
"Verán venir al Hijo del hombre sobre las nubes del cielo con gran poder y gloria" 
(Mat. 24:30).  
Y en el Apocalipsis, leemos,  
"Mirad, viene acompañado de nubes. (Apocalipsis 1:7).  
Pero por otra parte en I Tesalonicenses, leemos,  
“El Día del Señor ha de venir como un ladrón en la noche." (I Tes. 5:2).  
Una profecía dice que Él Señor viene acompañado de nubes del cielo, mientras que la 
otra dice que viene como un ladrón por la noche. Estas dos profecías hasta cierto 
punto están en conflicto. Si viene como un ladrón, no puedo al mismo tiempo aparecer 
en las nubes. ¿Escogeremos una profecía y dejaremos la otra?  
La gente de hace 2.000 años no conocía que Él mensaje de Dios está en símbolos. 
Interpretaban el mensaje de Dios literalmente y cometieron un grave error. Y cuando 
nosotros los Cristianos leamos el Nuevo Testamento, no debemos cometer el mismo 
error. Debemos leer la Biblia en el espíritu de Dios, y conocer el verdadero significado 
de los símbolos y parábolas.  
Hace dos mil años todos esperaban que Elías apareciera desde el cielo azul, pero no 
vino de esa forma. Y esperaban que Él Mesías viniera acompañado de nubes del cielo, 
pero no vino de esa forma. Hoy, los Cristianos esperan que Él Señor de la Segunda 
Llegada venga sobre las nubes. ¿Pero tenéis alguna garantía de que esta, vez tales 
esperanzas no serán defraudadas?  
Seamos suficientemente humildes y abiertos de mente para aceptar ambas 
posibilidades -su venida sobre las nubes del cielo, y su venida como un ladrón por la 
noche. Si pensáis solamente en la venida del Señor sobre las nubes, y luego vuestra 
esperanza no se cumple debido a su venida como el Hijo del hombre en la carne, 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   545  

entonces estaréis más propensos a cometer el mismo crimen que la gente cometió hace 
2,000 años.  
Sin embargo, si sois humildes y capaces de aceptar al Señor como el Hijo del hombre 
en la carne -que es el único modo de que pueda venir como un ladrón- entonces no 
tenéis nada que perder. Estaréis seguros de encontrar al Señor de cualquier forma que 
venga.  
Si de algún modo podéis extrañar al Señor, sería solamente si viene como un ladrón. 
Si viene sobre las nubes, no tenéis por qué preocuparos. Entonces todos le verían. Las 
redes de televisión lo harían posible,  
Pero debo deciros que Dios no enviará a Su Hijo acompañado literalmente de nubes. 
Si os quedáis mirando al cielo esperando la Segunda Llegada del Señor, seréis 
defraudados. El vendrá, de nuevo, como un hombre en la carne.  
Esto es revelación de Dios. Permitidme testificarlo leyendo las profecías significativas 
de la Biblia. En Lucas, leemos,  
Habiéndole preguntado los fariseos cuándo llegaría el Reino de Dios, les respondió 
(Jesús): "El Reino de Dios viene sin dejarse sentir," (Lucas 17:20).  
Todos verían las nubes del cielo. Pero Jesús dijo que no sentiríamos la venida del 
Reino. ¿Vio la gente la llegada del Mesías hace 2.000 años? No, no la vieron, porque 
vino como el Hijo del hombre en la carne.  
Leamos ahora una declaración de Jesús aún más extraordinaria. Mucha gente 
pregunta, “¿De verdad dice eso la Biblia?" Ved en Lucas, cuando dice Jesús,  
“Pero, antes, le es preciso (al Señor de la Segunda Llegada) padecer mucho y ser 
reprobado por esta generación." (Lucas 17:25).  
Si Él Señor viniera acompañado de nubes del cielo, con gran poder y gloria, al son de 
las trompetas de los ángeles, ¿quién podría osar reprobarle o hacerle padecer? 
¿Vosotros? Esas son las palabras de Jesús. Padecerá y será reprobado, porque viene 
como el Hijo del hombre en la carne. Al principio la gente tendrá un tiempo difícil 
para reconocerle como el Cristo.  
Todas las iglesias Cristianas y todos los Cristianos devotos están esperando la venida 
del Señor en las nubes del cielo. Todos están mirando arriba, esperando que aparezca. 
Pero si esa esperanza no se realiza, y el Señor aparece inesperadamente como el Hijo 
del hombre en la carne -como vino Jesús a este mundo la primera vez- entonces qué 
sucederá?  
Al principio la gente le reprobará y le hará padecer. No habrá fe sobre la tierra. Nadie 
le aceptará como Cristo al principio. Muchos Cristianos cogerán piedras para 
arrojárselas. Muchos Cristianos le llamarán blasfemo, hereje, y le acusarán de estar 
poseído por demonios. Estos eran los mismos cargos en contra de Jesús hace 2.000 
años. En Lucas, leemos,  
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"Como sucedió en los días de Noé, así será también en los días del Hijo del hombre. 
Comían, bebían, tomaban mujer o marido, hasta el día en que entró Noé en el arca; 
vino el diluvio y los hizo perecer a todos." (Lucas 17:26-27).  
Esta es la descripción de los días del Hijo del hombre. Y sucederán cuando el Señor 
venga como el Hijo del hombre en la carne.  
Como hombre, Él Jesús venidero anunciará el Reino de los Cielos. Pero nadie le 
prestará atención. De hecho, la gente se reirá de él, le ridiculizará, le perseguirá, y 
harán toda clase de maldades en contra suya.  
Y mientras tanto, Él mundo continuará en su forma habitual, en negocios carnales -
comiendo, bebiendo, casándose- hasta el día en el que Él Señor sea alzado al trono del 
juicio. ¡Cuando el mundo le reconozca como el Señor del Juicio, será demasiado 
tarde! El arca estará cerrada. El juicio será ya inminente.  
Ahora quiero leeros este pasaje, donde Jesús dijo,  
"Os digo que les hará justicia pronto. Pero, cuando el Hijo del hombre venga, 
¿encontrará la fe sobre la Tierra?" (Lucas 18:8).  
Jesús preguntó si habría fe sobre la Tierra cuando volviera Cristo. ¿Por qué?  
La historia puede repetirse. Hace dos mil años había una fe tremenda. La gente oraba 
en las sinagogas por la mañana, a mediodía y por la noche. Constantemente leían las 
Escrituras, escribiendo en las solapas, y recitándolas todos los días. Guardaban los 
Diez Mandamientos y todas las leyes. Llevaban sus diezmos al templo. Ayunaban una 
vez tras otra.  
Sin embargo, cuando apareció el Hijo de Dios, fracasaron en reconocerle y le pusieron 
en la cruz. ¿Encontró Jesús alguna fe? A la vista de Jesucristo, no había absolutamente 
ninguna fe sobre la Tierra.  
Así, cuando aparezca de nuevo como el Hijo del Hombre en la carne, puede ser 
también que no haya ninguna fe sobre la Tierra.  
Millones de Cristianos y miles de iglesias puede que nunca vean venir al Hijo del 
hombre, porque viene en la carne.  
Ahora, leamos finalmente a Mateo,  
"Muchos me dirán aquel Día: “Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu 
nombre expulsamos demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros?” Y 
entonces les declararé: Jamas os conocí; apartaos de mí, agentes de iniquidad!" (Mat. 
7: 22-23).  
¿Qué significa esto? ¿Por qué serán condenados como agentes de iniquidad estos 
devotos cristianos que invocan en el nombre del Señor? ¿Qué clase de mal habrían 
cometido?  
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A lo largo de la historia, muchos crímenes y pecados han sido cometidos en el nombre 
del Señor, en el nombre de Dios.  
No hay mejor ejemplo que Él que ocurrió en el tiempo de Jesús. La gente que conspiró 
para matar a Jesucristo -y finalmente lograron crucificarle en la cruz- era la misma 
gente que había seguido la palabra de Dios día y noche. Pero cuando el Hijo de Dios 
vino a ellos, cometieron el peor crimen de la historia. Ellos mataron al único Hijo de 
Dios, ¡y lo hicieron en el nombre del Señor!  
Del mismo modo, cuando Cristo venga a nosotros de nuevo como un hombre en la 
carne, ¿cómo podemos estar seguros de que los Cristianos de hoy no serán los 
primeros en tirar piedras al Cristo de retorno? Tenemos hoy la misma responsabilidad 
que la gente de hace 2.000 años. Por muy buenas que sean nuestras obras o nuestras 
oraciones, cuando Dios Envía a Su Hijo, si no le reconocemos y nos unimos a él, nos 
dirá, "Apartaos, agentes de iniquidad".  
Si es cierto que la historia siempre se repite, entonces los Cristianos de hoy podrían 
convertirse en los peores enemigos del Cristo de retorno.  
Sin embargo, aunque Él rechazo y persecución iniciales pueden ser muy severos, 
Cristo no vuelve  
para ser crucificado de nuevo.                   El Señor de la Segunda Llegada será 
victorioso y finalmente será elevado al trono del Juicio, y juzgará al mundo como el 
Señor del Juicio.  
Cuando sea levantado al trono, entonces todos le verán. Será inconfundiblemente claro 
para todos quién es él. Y aquellos que ya le hayan acusado y rechazado gemirán y se 
lamentarán a causa del mal que le hayan hecho. Pero será demasiado tarde. El Señor 
les dirá: "Jamas os conocí; apartaos de mí, agentes de iniquidad".  
El Señor viene ya. Y viene como un hombre. Sin embargo también viene con el poder 
y la gloria de Dios. Y juzgará al mundo. Solo serán bendecidos los humildes. Los 
arrogantes verán Él fuego inextinguible.  
EL SIGNIFICADO DE LAS NUBES DEL CIELO  
¿Entonces cuál es el verdadero significado de las "nubes del cielo"? Recalquemos de 
nuevo que la Biblia está escrita en símbolos. Jesús decía, "Yo soy la vid, vosotros los 
sarmientos". Esta es una expresión simbólica.  
Del mismo modo, las "nubes del cielo" tienen un significado espiritual, no físico. 
Leemos en el Apocalipsis,  
"Las aguas que has visto, donde está sentada la Ramera, son pueblos, muchedumbres, 
naciones y lenguas." (Apocalipsis 17:15).  
La Biblia indica que Él agua es un símbolo de las multitudes de la humanidad caída.  
¿Qué son las nubes? Son agua evaporada. Pero Él agua a menudo está impura, sucia, 
con muchos elementos extraños en ella. Pero cuando tal agua se evapora en nubes, 
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abandona sus impurezas. Así, esa gente que está evaporada y purificada de las aguas 
de la humanidad están simbólicamente en la posición de las nubes del cielo.  
Jesús viene entre esa gente preparada, la gente de Dios. Viene entre los consagrados, 
los Cristianos revividos, entre los que están purificados, Élevados, limpios del pecado. 
Ellos formarán la base del Reino de Dios cuando Jesús vuelva a la Tierra. Este es el 
verdadero significado de las nubes del cielo.  
EL PROPOSITO DE DIOS CUMPLIDO  
Primeros Adán y Eva: Sabéis que Dios intentaba comenzar el Reino de Dios en la 
Tierra con los primeros Adán y Eva. Si hubieran sido verdaderamente obedientes a 
Dios, entonces habrían alcanzado la perfección, y Dios les habría unido en matrimonio 
celestial y establecido la primera familia en la Tierra conforme a Su voluntad. Esta 
familia habría llegado a ser la piedra angular del Reino de Dios en la Tierra. Adán y 
Eva habrían sido el Verdadero Padre y la Verdadera Madre de la humanidad. El 
"Jardín del Edén" es la expresión simbólica para ese Reino. Y este mundo habría sido 
el mundo de alegría para Dios.  
Segundos Adán y Eva: Pero los primeros Adán y Eva fracasaron. No obstante, Él ideal 
de Dios permaneció siendo el mismo. Dios decidió realizar ese Reino original y 
completar el mundo de alegría. Y 4.000 años más tarde en historia Bíblica, Dios 
intentó restaurar ese Reino de Dios en la Tierra mediante otro Adán perfecto, 
Jesucristo era ese Adán perfecto.  
Leemos en la Biblia, en I Corintios. 15:45, que Jesús era el "último Adán", o el 
segundo Adán. Vino como Adán perfecto hace 2.000 años en el lugar del primer Adán 
que había fracasado.  
Solo con la restauración de Adán no podía haber ningún Reino. Tenía que haber una 
novia, una  
Madre -otra Eva-. Por eso Dios pensaba restaurar la novia, la perfecta Eva para este 
Adán perfecto -Jesucristo-. Esto habría sido la restauración de la primera familia que 
había sido perdida en el Jardín del Edén.  
Terceros Adán y Eva: Sin embargo, a causa de la rebelión del pueblo escogido de 
Israel, esto no pudo ser realizado. No obstante, Dios está decidido a completar Su 
voluntad. Por eso, Él ha prometido la vuelta de Cristo,  
Han pasado aproximadamente 2.000 años desde la muerte de Jesucristo. Y ahora, Dios 
está dispuesto de nuevo a enviar a Su Hijo -con la facultad de tercer Adán-. Durante 
toda la historia, Dios siempre ha cumplido Su objetivo a Su tercer intento. Es cierto 
que Él número tres es el número de la perfección. Esta vez, Dios cumplirá 
definitivamente Su antiguo ideal bendiciendo a Adán y Eva perfectos en matrimonio 
celestial, poniendo por tanto la base del Reino de Dios en la Tierra.  
Esta culminación final está profetizada en el Apocalipsis como el banquete de las 
bodas del Cordero.  
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Y el Señor de la Segunda Llegada es ese Cordero, ese Adán Perfecto. El Señor viene 
como Adán.  
perfecto y restaurará a Eva perfecta. Entonces serán elevados y llegarán a ser los 
primeros Verdaderos Padres de la humanidad. Por último, la alegría de Dios será 
completa.  
Poco antes de su crucifixión, Jesús dijo a Pedro,  
"A ti te daré las llaves del Reino de los Cielos: y lo que antes en la Tierra quedará 
atado en los Cielos, y lo que desates en la Tierra quedará desatado en los Cielos." 
(Mateo 16:19).  
El error fue hecho aquí en la Tierra. El pecado fue cometido aquí en la Tierra. Por eso 
el error debe ser remediado y la erradicación del pecado debe ser cumplida aquí en la 
Tierra. Jesús dijo que orásemos, "Venga a nosotros tu Reino, hágase tu voluntad, así 
en la Tierra como en el Cielo." La Tierra es el problema. Eso es por lo que Cristo debe 
volver a esta Tierra.  
Muchos Cristianos creen que cuando venga el fin del mundo, Dios destruirá todo. El 
sol se oscurecerá y las estrellas caerán, y la tierra será consumida. Entonces solo un 
puñado de Cristianos serán elevados en el aire, para empezar el milenio con Cristo.  
Si Dios hiciera eso, entonces sería un Dios fracasado, porque Su voluntad original 
nunca sería cumplida aquí en la Tierra. El habría entregado esta Tierra a causa de 
Satán. Entonces Satán llevaría a ser verdaderamente el vencedor, y Dios sería 
derrotado ¡Esto nunca sucederá! Dios es todopoderoso. Él no entregará esta Tierra. 
Estaba previsto que fuera Su Reino y lo será. Incluso, la misma Nueva York será Su 
Reino.  
Podéis ser los ciudadanos del Reino de los Cielos si encontráis al Mesías. Él es vuestra 
esperanza, mi esperanza, y la única esperanza de América y de este mundo.  
No obstante si fracasamos al verle, entonces el Cristianismo no tendrá ninguna 
esperanza. El Cristianismo declinará. Su fuego espiritual será extinguido, las iglesias 
se convertirán en las tumbas de las viejas herencias. Nuestro mundo será pues 
condenado.  
Señoras y señores, he venido aquí al Madison Square Garden esta noche en obediencia 
al mandamiento de Dios. La Biblia dice en Hechos,  
"Sucederá en los últimos días, dice Dios: Derramaré mi Espíritu sobre toda carne, y 
profetizarán sus hijos y sus hijas; los jóvenes tendrán visiones y los ancianos sueños," 
(Hechos, 2:17).  
Vivimos en tal tiempo extraordinario, ¡el nacimiento de una nueva era! El cielo está 
muy cerca. Y si llamáis a Dios seriamente, Él os contestará.  
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Debéis preguntarle urgentemente, “¿Cómo puedo saber Si Él Rev. Moon está diciendo 
la verdad?" No me dejéis a mí ni a ningún otro contestar a esta pregunta. Dejad que 
Dios os conteste directamente.  
Id en paz, pues, y por favor, preguntad a Dios seriamente, sinceramente. Confrontaros 
con Dios en oración, Dios os revelará la respuesta.  
La nueva esperanza para la humanidad es el Mesías. Y ese "día grande y terrible del 
Señor" está cercano. Es cosa vuestra si ese día será grande o terrible. Si encontráis al 
Mesías, ese día será grande para vosotros, pero si fracasáis en encontrarle, entonces 
ese día será verdaderamente terrible para vosotros.  
Dios os bendiga. Gracias por escuchar atentamente.  
¡Kamsa hamnida! Gracias, y buenas noches.  
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1974.12.01 - La Vida Humana  
 

 

"La Vida Humana" es mi tema de esta mañana. Somos nacidos de padres. Tus 
antepasados ya existían antes de que tu nacieras. Cuando te miras en un espejo te ves 
guapo, o regular y cosas así, y te juzgas a ti mismo por ser tal y tal. Pero no te das 
cuenta de que hay muchas generaciones de tus antepasados y que eres el fruto de tu 
linaje ancestral. Los hermanos y hermanas japoneses querrían que Él Padre hablase en 
japonés, lo cual sería difícil para mí. He hablado hasta aquí de que sois el fruto de 
vuestros antepasados, no limitados a vosotros mismos, sino que sois una totalización 
de los genes de vuestros antepasados. Si os miráis en el espejo, encontráis que tal vez 
os parecéis a vuestros padres, pero cuando examináis vuestro linaje ancestral, veis que 
os parecéis a cada uno de ellos o a una combinación de todos.  
Cuando pensáis en vuestros padres, vuestra madre es nacida de un linaje diferente del 
de vuestro padre, y ambos vienen a ser uno, en unidad, y entonces vosotros sois 
nacidos de los dos, totalizados en vosotros. Cuando pensáis en dos afluentes que 
alcanzan el océano, podéis imaginar que cada uno de ellos ha ido por diferentes 
caminos. Para algunos de vosotros, Él linaje de vuestros padres tiene en el pasado 
gente más justa, o para otros lo es el linaje de vuestras madres. Por otro lado algunos 
tenéis buen linaje ancestral y otros lo tienen malo. Cuando analizáis vuestra línea 
ancestral a la luz de la Providencia de Dios, nunca podéis decir que todos vuestros 
antepasados se han dirigido hacia la misma meta, dirigidos o puestos en camino por 
Dios, y no sois felices a causa de eso. Podéis pensar inmediatamente que vuestros 
antepasados han estado más bien apartados de la dispensa de Dios que en conformidad 
con ella.  
En el Principio, no debemos pensar en nosotros mismos aparte de la voluntad de Dios 
en términos de individuos, sino que siempre hemos de pensar de nosotros en términos 
de la Providencia de Dios o de Su voluntad. Visto desde aquí, podéis colocaros en el 
cruce. Vuestra vida en Tierra es solo de 70 a 100 años, pero vuestro historial tendrá 
importancia y vuestro futuro contará. Estáis en un punto de confluencia conectando 
vuestro pasado y futuro, y miles de años del pasado están conectados con vosotros, y 
lo que estáis haciendo aquí en la Tierra en vuestra vida, será conectado a vuestras 
futuras generaciones.  
Cuando pensáis en vuestra vida como proveniente del pasado, como una corriente, la 
ancha corriente se está estrechando en ti en un punto, y lo que seáis y lo que hayáis 
vivido aquí será extendido a todos vuestros descendientes. Cuando pensáis en el 
tiempo de la historia pasada, suponed que vuestro pasado ancestral es como una 
corriente fangosa, y en el punto en el que cae estáis situados, debéis hacer algo con 
ella, limpiar o aclarar la fangosidad y legarla a vuestros descendientes. De otro modo, 
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vuestros descendientes estarán también, en el torbellino de una corriente fangosa, en 
agua fangosa. Cuando pensamos en la historia humana pasada como un todo, podemos 
quizá ver que ha sido agua fangosa, no agua limpia. Así pues, Él problema es como 
limpiar el agua para que sea una corriente clara, para que sea transmitida a vuestra 
próxima generación. Antes de que seamos capaces de hacer eso, debemos encontrar un 
camino para cambiar el curso de la corriente fangosa, para que fluya descendente. 
Debemos encontrar un camino para hacer eso. Pero parece que sea imposible que un 
individuo haga el trabajo. Con el fin de que seamos capaces de parar a la corriente en 
su cauce, tenemos que tener algún poder más fuerte que la corriente. Si hay algún 
modo posible para que contengamos la corriente fangosa, o si podemos encontrar 
algún lugar o alguna persona que pueda hacer el trabajo, debemos estar dispuestos a 
emplear nuestra vida entera, o entregarla por el trabajo.  
Concluimos que para el hombre caído no hay posibilidad alguna de hacer esta tarea; 
¿quién entonces, de todos, quién puede hacer el trabajo? Esa es la cuestión. Si hay 
alguien que pueda hacerse cargo del trabajo, que tome la responsabilidad de la tarea, 
debemos estar muy agradecidos a esa persona. No podemos ser lo suficientemente 
agradecidos con esa persona, incluso aunque podamos arriesgar nuestras vidas y 
hagamos el trabajo al precio de nuestras vidas. Hay miles de generaciones pasadas que 
cooperaron unas con otras para hacer esa corriente fangosa y transmitírnosla.  
Cuando os imagináis que esos antepasados vuestros no han sido aniquilados, sino que 
están viviendo en alguna parte del mundo espiritual, viéndolos llorosos a lo largo del 
camino, cuán tristes deben estar, cuán apenados deben estar en sus corazones. Sabéis 
que vuestros propios padres querrían que llevareis una vida feliz, sin estar llorosos por 
la infelicidad y la miseria. Si vuestros padres directos están así, podéis imaginar que 
vuestros abuelos y bisabuelos y que sus padres y padres y padres, hasta el mismo 
origen, deben también estar apenados. Todos vuestros antepasados están esperando 
que salgáis de la corriente fangosa para estar limpios. Una vez que vayáis a1 mundo 
espiritual sentiréis quién ha hecho justicia y no podéis escapar a ello. Cuando penséis 
en eso, podéis imaginaros que os parecéis mucho a uno por lo menos, de aquellos 
antepasados. Desde el punto de vista de vuestros antepasados, puesto que estáis 
situados en la confluencia de la historia humana, querrían que te parecieses al mejor de 
todos sus antepasados, para pagar las deudas que han acumulado. Es posible que 
vosotros, como fruto de todos ellos, os parezcáis al mejor en vuestro linaje ancestral, 
pero es también muy posible que por otra parte os parezcáis al peor de aquellas 
personas.  
Por lo tanto debemos pensar seriamente a quien nos parecemos de entre nuestros 
antepasados. ¿A1 bueno o al malo? ¿Qué pensáis? ¿Os gustaría pareceros al mejor o 
a1 peor? “Al mejor” Bien, desde luego, es natural que respondáis de ese modo, ¿pero 
es ello verdadero? Esa es la cuestión. Cuando pensáis en vosotros mismos fácilmente 
podéis definiros como buenos o próximo a buenos. Pero cuando pensáis en vuestros 
antecedentes ancestrales, no podéis determinar fácilmente que sois un buen fruto.  
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Es posible que un hombre externamente parezca el mejor y que sea guapo y tenga 
buenas cualidades. Pero internamente parece el peor siendo la totalización de todos los 
males cometidos por sus antepasados. ¿Qué sucederá? Por otra parte, alguien 
externamente puede parecer el peor, siendo muy feo, pero internamente está dotado 
con justicia y muy buenos elementos en é1. Pero para cada uno de ellos, cuando él o 
ella están situados en la confluencia, su vida no acabará con ellos mismos con ellos 
mismos. Será extendida a otros. Puesto que sois la totalización del fruto de vuestro 
pasado ancestral estrechado en un punto, puesto que confiáis en que venís de un buen 
linaje, si os multiplicáis como sois, Ello será malísimo. Así pues, debéis en primer 
lugar estrecharos hasta que limpiéis la fangosidad. Solo hay un sendero que es justo. 
E1 es absolutamente justo. Sube por la línea hacia el verdadero origen en donde 
encontramos a Dios.  
Cuando extendáis la línea a la eternidad, en algún punto encontraréis el mundo ideal, o 
e1 ser ideal. E1 ideal no puede ser erigido tan sólo por vuestros esfuerzos, sino con la 
cooperación de Dios. En vuestro pasado ancestral, ¿en qué generación vuestros 
antepasados trabajaron con Dios, o han estado con Dios?... ¿de acuerdo con la 
voluntad de Dios? Bien, todos podéis pensar que habría sido mucho mejor si tuvieseis 
buenos antepasados habiendo trabajado con Dios, y bien podéis imaginaros que 
vuestros descendientes dirán lo mismo acerca de vosotros. Así pues, debemos ser muy 
serios al pensar en nosotros mismos en términos de la voluntad de Dios. Trabajaremos 
en la línea espiritual para alcanzar a Dios allá arriba, y alcanzar el mundo ideal aquí 
abajo. Los hombres son nacidos para permanecer así de derechos, pero por vuestra 
postura espiritual, algunos permanecen así, otros así, algunos otros así, aún hay otros 
así, y muchos permanecen, puedo decirlo, al revés, sobre sus cabezas, algo como esto. 
En algunos casos, mucha gente es tal, que habrían estado mucho mejor si no hubiesen 
nacido. Entonces, ¿a qué categoría pertenecéis? ¿En dónde estáis situados? Aquellos 
cuya postura espiritual es como esta, deben tratar de hacer lo mejor para permanecer 
derechos. Pero en vez de hacer eso, tratan de hundirse más y más profundo hacia la 
mazmorra.  
Hay aquí muchos miembros, y todos sin excepción pertenecéis alguna de esas 
categorías. Por consiguiente es muy difícil para vosotros encontrar armonía con los 
demás, puesto que sois de orígenes diferentes, representando alguno de esos tipos. 
Bien, incluso después de uniros a1 movimiento os encontráis lo mismo. El uniros al 
movimiento no es una cosa accidental. Sois ayudados, estáis siendo ayudados, o lo 
habéis sido por el mejor de vuestros antepasados, y en ese momento él sabía que 
vuestros mejores antepasados te conducían al movimiento. Pero bien, ¿quién sabe? En 
algún momento diferentes antepasados vuestros pueden cooperar con vosotros, y 
haréis más historia que vuestros antepasados. En ese momento, te sentirás como 
abandonando el movimiento o te sentirás como atrayéndote a un lugar privado. Hay 
momentos bajos.  
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Bien, suponed que nuestra meta, está allá arriba. Lo sabéis claramente, pero a veces 
vais hacia abajo, a veces vais un poco hacia adelante, y por consiguiente zigzagueáis. 
Incluso en un día pensáis muchas cosas. Así pues vuestra dirección espiritual es un 
zig-zag, yendo atrás y adelante todo el tiempo. Si vuestro linaje ancestral es bueno en 
su totalidad, aunque podáis trazar un zig-zag. Estáis subiendo, nunca descendiendo. 
Sois el fruto de vuestros antepasados, con vuestros antepasados como causa. Así, pues, 
lo que Ellos hayan hecho en el pasado, si son buenos, será reflejo en vosotros. Cuando 
pensamos en esas cosas complicadas que hacen posible que existáis, no podemos 
confiar completamente en una persona.  
Hay varios tipos de personas en el mundo. Estamos concebidos de varios elementos 
pero debemos saber cómo ponerlos en orden y cómo arreglarnos a nosotros mismos 
para estar en buena condición. Dios está pensando lo mismo y os ayudará si estáis 
dispuestos. Cuando analizáis la historia pasada de la humanidad, la caída o el mal vino 
cuando los hombres pensaron en cosas centradas en ellos mismos. E1 deseo egoísta 
trajo esa clase de condición. E1 hombre no podría haber caído si fuese inegoísta y 
sacrificial y pensase en el todo más amplio, en vez de sí mismo. Pero sucedía lo peor, 
y el hombre comenzó a pensar en sí mismo y a negar a los demás. Por consiguiente en 
el proceso de restauración debemos ser capaces de ir por el campo inverso, yendo 
hacia atrás, en lugar del camino mundano acostumbrado.  
Cuando hablamos de la muerte en términos del Principio Divino usamos la palabra 
"indemnización”. Y es así, yendo a través de la indemnización debemos recorrer el 
camino inverso. ¿No es verdad? ¡Si! Cuándo os examináis detenidamente, ¿podéis 
decir que sois felices o infelices? "Felices” ¿Sois realmente felices? ¿Existe realmente 
la felicidad en el mundo? No. Si verdaderamente os dais cuenta que sois el fruto de 
vuestros antepasados, y que vuestra misión, es pagar las deudas acumuladas por 
vuestros antepasados, no podéis tener ni incluso un momento de comodidad y 
felicidad.  
Si pensáis que sois felices con la noción de todo el pasado ancestral y las deudas que 
habéis de pagar, algo está equivocado en vosotros, no sois normales. Pero no podéis 
estar dispuestos a llevar una vida de infelicidad todo el camino. Debe haber algo hecho 
por vosotros. Si os resignáis a la infelicidad también sois anormales, no sois vosotros 
mismos, estáis fuera de vosotros mismos. No podéis decir que habéis nacido infelices 
y que por lo tanto vais a llevar una vida infeliz. No podéis decir eso. Si os mantenéis 
diciendo que hay un camino por el que ir más allá de la infelicidad, y de que podéis 
construir un mundo feliz, y si sentís de la misión de este modo, ¿qué clase de sendero 
vais a hacer? ¿Cuál es la conclusión? ¿Estaríais dispuestos a ir por el camino 
miserable para limpiar las deudas, para pagar las deudas, o iríais más bien por un 
camino fácil? Si hay un posible camino por el que marchar y donde podáis pagar las 
deudas, ¿qué camino preferiríais tener? E1 dijo, "E1 duro y el más rápido "¡oh!” ¿no 
estáis dispuestos a morir por la causa? ¿Será suficiente el camino duro?  
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¡No! Estas no son solamente palabras vacías, es la verdad. Si estáis tan pesadamente 
cargados con el fardo de vuestro pasado, y no tenéis ningún momento de alivio, ¿os 
habéis pues parado a pensar en la seriedad de la situación, luchando duramente para 
vencerla y triunfar allí? Si hay un camino posible a través del que nunca muráis sino 
que obtengáis 1a meta, tomaríais el camino ¿no es así? Si ese es e1 camino de la 
escalera, es mejor que Él camino de la muerte, ¿no es verdad? Y sois impulsados a 
subir la escalera, así pues, ¿qué haréis?... ¡Subir!  
A veces pensaréis: "A veces, yo más bien moriría que subir esa escalera". Incluso 
podéis imaginaros como un desafío vuestra vida en e1 Principio, como lo es en la 
Providencia de Dios. De otro lado, las chicas de alrededor de los 30 pueden pensar: 
"¡oh!, ando por los 30, y lo que necesito es un marido!", y lo mismo sucederá con los 
muchachos. Los muchachos alrededor de los 30 pensarán: "¡Bien, este es el tiempo 
para tener mi esposa!" Y sois los más serios en eso. ¿No es así? ¿No? ¿No es verdad? 
Esto está lejos de la expectación de Dios. Cuando mantenéis esa clase de noción, os 
arquearéis, y cuando estéis subiendo la escalera, algún poder os tirará hacia abajo. A 
las chicas, ¿puedo haceros una pregunta? ¿Después que estéis aquí casadas, querríais 
llevar una vida amarga, pagando deudas a lo largo de todo el camino? ¿O querríais 
permanecer en un hogar feliz, sin tener nada que ver con esas cosas? Bien, 
respondedme. Yo esperaría que más del 98 por ciento de las chicas responderían que 
quieren llevar una vida feliz. Son nacidas así. Entonces yo me compadezco de los 
hombres, Ellos han de llevar a estas mujeres.  
Incluso en el jardín del Edén las costumbres femeninas fueron el problema, la hembra 
fue el problema y lo mismo sucederá en el camino de la restauración, yo estoy 
temeroso. Cuando pensamos en eso llegamos a la conclusión de que, si estamos 
dirigidos por el verdadero camino, no debemos tener nada que hacer con las mujeres. 
En los países orientales, suponed que Él cabeza de familia, Él hombre, tiene un serio 
problema que discutir; él lo hará con sus hijos, no con su mujer. El puede decir a su 
mujer que abandone la habitación, porque tiene cosas serías que discutir con su hijo. 
Es la equivalente etiqueta y es de sentido común que las esposas abandonen la 
habitación sin sentirse heridas. Bien, ¿es eso común en los hogares americanos, en el 
mundo de Oeste? ¡No! ¡Las esposas se pondrán furiosas! Disgustadas. Supón que 
como hombre tienes un problema serio y que vas a hacer algo grande por la nación, o 
al menos por un todo más grande que tu propia familia. Si discutes el asunto con tu 
esposa, nueve de diez, supongo, que lo rechazarían o tendrían una mente débil, por lo 
que tratarían de impedir a su marido que lo hiciese, o más tarde revelaría su secreto, 
traicionaría el secreto.  
Vosotras las hembras, sois más bien de este modo. Hasta el momento presente en la 
historia de la restauración, las mujeres no se han comportado lo suficientemente serías. 
Bien eso es lo que encontráis en la Biblia. Hasta ahora los hombres han dirigido la 
historia, pero en la confluencia, en los últimos días, Ellos están destinados a encontrar 
a las mujeres y a conseguir su cooperación para realizar la misión de la restauración. 
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Si las mujeres tuviesen la responsabilidad de manipular el mundo, ¿qué habría 
sucedido? ¡Imaginaos¡ Un mundo pacífico. Si las mujeres hubiesen vivido 
exclusivamente para las mujeres, tal vez habrían estado en paz, sin tener que luchar, 
pero si hubiese aparecido algún hombre en el medio, habría guerras, luchas. Bien, 
podéis pensar que los hombres iniciaron la lucha,... luchas y guerras. Pero Ello es 
inevitable a causa del mundo malo, todos los hombres fueron bravos al luchar contra 
el poder malo. Estaban destinados a hacer el trabajo ¿Cómo puede ser cambiado el 
mundo sin luchas por parte de los hombres? Incluso en el Movimiento de Unificación 
se aplica lo mismo.  
Suponed que sois bendecidos en Santo Matrimonio. Tras el matrimonio las mujeres 
están inclinadas a pensar en la felicidad en el hogar, en vez de vivir o hacer que sus 
maridos trabajen por la causa más grande. Es posible que vuestro marido sea 
sacrificado, pero no estáis dispuestas a hacerlo sacrificarse, ¿no es verdad? Si 
verdaderamente sois los miembros de la Iglesia de Unificación, debéis ser diferentes. 
Mi lógica es esa hasta el presente, que los hombres han estado a la vanguardia de las 
mujeres. Pero de ahora en adelante, las mujeres deben permanecer a la vanguardia de 
los hombres, conduciéndolos, casi conduciéndolos a la retaguardia. Por comparación 
yo tendría más bien miembros femeninos luchando en la guerra contra el comunismo, 
en donde, en el mundo comunista, Ellos tuviesen a sus grupos femeninos luchando 
contra los nuestros, y yo debo hacer que mis miembros femeninos venzan a las 
hembras soldados del comunismo. ¿Qué hay de ello?  
Como podéis saber, en Corea del Norte, Kim Il Sung está entrenando a sus mujeres 
para ser más fuertes que los hombres soldados de Corea del Sur. Corea del Norte 
representa el lado malo, mientras que Corea del Sur representa el lado de Dios. Y en 
ambos países, entrenan a mujeres para ser fuertes soldados. Siempre y cuando los 
comunistas enviasen a sus soldados a luchar contra nuestro movimiento, y disparasen 
1a artillería y cosas así, ¿nos quedaríamos sentados con los brazos caídos para ser 
asesinados y aniquilados? ¡No! ¿Que haríais entonces? ¡Luchar! ¿Podéis 
especialmente vosotras las mujeres, matar a los comunistas? Si. No es en absoluto una 
tarea fácil. A la luz del Principio Divino, no deberíais matar ni incluso a vuestro 
enemigo. Y frente a la muerte si vais a ser matados ¿qué haríais? Ese es el gran 
problema. Solo hay un camino posible, vencer al comunismo sin tener que matar o ser 
matados. Es decir, poner más fuerza de nuestro lado, y nos entrenaremos para ser 
soldados más eficientes y muchos más fuertes que Él poder comunista.  
Entonces ellos no pueden ni soñar con atacarnos. Es típico del mal, que os ataque 
cuando estéis débiles. Satán aparecerá cuando estéis débiles, alrededor de la nación 
elegida de Dios. Y cuando hay un grupo que honra a Dios, Dios ayuda siempre a ese 
grupo para ser más fuerte que Él lado malo. Suponed que hubiese personas que 
dependiesen de que vuestros brazos los llevasen. Si os estuviese permitido, ¿qué 
preferiríais hacer? ¡Llevadlos! ¿Llevadlos o subir a lo alto sin esas personas? 
¡Llevadlos! Si la escalera fuese tan débil que llevando dos personas, una en cada lado, 
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se rompiese, ¿Qué haríais? ¡Llevadlos! ¿Todavía llevarlos? ¿Todo por vosotros 
mismos y después de que alcancéis la meta... dejar que otra gente subiese?  
He hablado de la felicidad y de la infelicidad. Pero antes que nada querría preguntaros, 
cuál es nuestra edad promedio aquí. Bien, ¿los miembros femeninos? ¿cuál es vuestra 
edad promedio? (23) ¡Ah! ¿Y cuál es la duración media de nuestra vida? De esa edad 
no hay muchos aquí. ¿Sesenta y cinco? ¿Setenta? (73) Un tercio del día se pasa 
durmiendo, por lo que los restantes cuarenta años serán vividos. Estáis levantados 
durante el día, pero estáis trabajando sólo la mitad del día, tal vez en trabajo 
concentrado, entonces tenéis los siguientes veinte años para trabajar. Bien, ¿sois 
felices mientras trabajáis? ¡Si! Si es un trabajo duro y sois forzados a trabajar, sois aún 
felices? ¿Cuándo trabajaseis estaríais alegres y jocosos? Queréis tener horas de recreo 
o descanso entre el trabajo. Tal vez tres horas al día. A veces estáis enfermos. Así 
pues, debéis substraer dos horas... Si sustraéis dos horas del descanso eso es ajos dos 
octavos del día.  
A veces estamos bajos, luchamos contra ello, reñimos con otros y nos enfermamos. 
Así pues, yo diría que sólo estamos trabajando un esfuerzo concentrado en los 
restantes diez años o menos. ¿Cuántos minutos, segundos de real felicidad disfrutáis 
en un día? ¿Cuándo os sentís como danzando y cantando y sonriendo, riendo, cuántos 
minutos? ¿Cuántos segundos? Bien, hay incluso menos de dos años de real felicidad 
que tu probarás a lo largo de tu vida. ¿Os imagináis que a lo largo de toda vuestra vida 
tuvieseis dos años de esa suma alegría? ¿O incluso menos? Cuando pensáis en eso la 
vida es como una sombra, volando rápidamente.  
Imaginaos vuestra vida y vuestros hogares, no podéis confiar suficientemente en 
vuestros maridos, o no podéis confiar suficientemente en vuestra esposa, por lo que 
hay siempre riñas, y vuestros hijos no tienen piedad filial. Tenéis que preocuparos de 
ellos, ¿cuántas horas restan entonces para que estéis alegres? Yo diría que hay menos 
de dos años de vida en los que realmente disfrutáis. Por otra parte, Él resto de vuestra 
vida, estará lleno de tristeza, avaricia y cosas así. A causa de esto los hombres han 
luchado para salir de esta vida, o han pasado esta vida buscando felicidad real en el 
otro mundo, en el mundo espiritual, y haciendo eso los hombres han disfrutado gran 
felicidad. Cuanto más encontramos el valor de hacer eso, más felicidad también 
podemos disfrutar en la vida terrena. Si encontráis algún camino posible para que 
seamos realmente felices a través de la eternidad, incluso a riesgo de aquellos dos 
años, los sacrificaríais y los cambiaríais por felicidad eterna? Comparados con la 
grandeza que vamos a disfrutar como una recompensa después de esta vida de lucha, 
las dos alas no serán importantes en absoluto. Nos encontramos a nosotros mismos 
siendo arrastrados a la mazmorra de la vida por disfrutar los pocos años de nuestras 
vidas, y sin embargo hay otro camino abierto a nosotros para que encontremos 
felicidad en la Tierra. Por comparación lo primero está bastante alejado de lo más 
grande.  
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Por consiguiente, ¿estáis seguros de la existencia de Dios? ¡Si! ¿Por qué es así? ¿Es 
porque os he estado enseñando que hay un Dios y confiéis en mí? ¿Vosotros creéis 
mis dichos de tal modo que sois impulsados a creer en Dios? ¿O habéis experimentado 
la existencia de Dios en vuestra vida y sentís la morada de Dios en vosotros mismos? 
¿Es que lo reconocéis ¡Si! ¿Habéis experimentado a Dios? Si es verdad alzad vuestras 
manos. ¿Qué sucedería si públicamente os declarase. No existe Dios, marcharos y 
disfrutad vuestra propia vida ¿Que haríais? “No nos iríamos”. Estáis confiados en eso? 
¡Sí!  
Todos sabemos cómo es el mundo caído. Si pensáis que hay algo como felicidad en 
los asuntos caídos, es erróneo. Si realmente os dais cuenta de la caída humana, veis 
que es un estado anormal y no podéis estar contentos en ese estado. Suponed que haya 
un coche averiado o un coche remolcador justo frente a vosotros, pero sabéis de que 
sois conscientes, de que está destinado a pararse en alguna parte, y que vais a tener 
dificultades ¿podéis aún sentaros allí? Yo veo que realmente os dais cuenta que estáis 
en el estado de haber caído por lo tanto es insensato y anormal el pensar que podéis 
disfrutar aquí de una vida feliz. Así pues, nuestro destino es tener que salir del estado 
presente, apoderarnos de algo de una más alta dimensión, para nuestra vida eterna. 
¿Preferiríais más bien permanecer en el mundo caído o tratar de escapar de él? 
¡¡¡Escapar!!! ¿Cuándo hayáis alcanzado la meta yendo más allá del nivel de la caída, 
querríais volver a1 mundo preso? ¡¡¡No!!! Si sois de otra forma sois idiotas.  
Pronto estarán aquí las Navidades. Una vez dejasteis vuestro hogar, que pensabais que 
era bello, porque aquí encontrasteis algo mejor que eso. ¿Qué ha sido entonces vuestra 
vida aquí? Habéis estado en las calles vendiendo velas, cacahuetes, testimoniando a la 
gente, y siendo rechazados a la vez que teníais que orar por ellos, y cuando os miráis a 
vosotros mismos estáis vestidos como harapientos con los zapatos gastados, y todos 
los vestidos y trajes, arrugados y vuestros viejos amigos os están mirando y os 
encuentran ahora miserables. ¿Como os encontráis a vosotros mismos, y cuál es 
vuestro sentimiento? ¿Suspiráis por vuestras vidas pasadas?... ¡¡¡No!!! Decís no con 
vuestros labios, pero en lo profundo de vuestra mente hay nostalgia. Por lo menos 
estáis pensando en algo más que en lo que deberíais pensar. Es permitido pensar en 
eso tal vez, pero sí lo ponéis en práctica es erróneo.  
Si habéis aguardado aquí sólo un corto tiempo y entonces volvéis al mundo viejo, 
estáis capacitados para ser deglutidos de nuevo. Debéis tener aquí un buen soporte, 
sólidamente establecido, y entonces por la orden proveniente de arriba podéis volver a 
vuestro lugar, restaurar a nuestra familia, parientes y traerlos de vuelta a este mundo, y 
ello es permitido. La mejor cosa es esta, si salváis a la nación entera, vuestra familia 
está incluida. Vuestros parientes y amigos están incluidas allí. Nuestra conclusión es 
que será bastante más rápido para nosotros salvar a la nación con su población de 210 
millones, y entonces al resto de vuestros amigos, familias y parientes que estarán 
incluidos, pero si por el contrario tratáis de rescatar a aquellas personas, y ser 
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rechazados y estar enfrentados con dificultades, eso prolongará nuestra restauración 
¿me seguís?  
En vuestras pasadas líneas ancestrales vuestros antepasados yo diría que la mayor 
parte de ellos, estuvieron siempre pensado en su propio hogar. Solo unos pocos de 
ellos habían estado pensando acerca de sus países y en la salvación del mundo. Ha 
sido muy difícil y casi imposible para esas personas hacer cosas o pensar en cosas en 
términos de salvar al enemigo. Hay muchos niveles de personas que han vivido en esta 
Tierra. Algunos pensaron exclusivamente en sus familias, algunos pensaron a lo sumo 
en su nación, otro pensaron en el mundo, otros pensaron incluso en la salvación de los 
enemigos y, a la vista de Dios, ¿quién será el más grande, quién será una gran persona 
o santo de entre ellos? Cuando pensáis en un hogar más grande llegáis a ser más 
grandes. Y Jesús pertenece a la última categoría, habiendo amado incluso al enemigo. 
La meta de Dios es que hay que salvar incluso a los comunistas. Nosotros debemos 
salvar también al mundo fuera de Dios, al mundo del comunismo. Paso a paso, 
debemos marchar adelante, hasta que podamos incluir al mundo entero en la 
salvación, desde el individuo a la familia, a la nación, al mundo, e incluyendo al 
enemigo. En la conjunción de cada cual, de cada nivel, hemos de pagar la 
indemnización debida... la debida y proporcionada a la grandeza de la misión. ¿Quién 
haría el trabajo? ¿Quién está dispuesto a hacer el trabajo? A1 final deberemos ser 
capaces de salvar al enemigo. Estas son líneas de frente históricas.  
Tras haber alcanzado el nivel familiar de restauración, ¿querríais volver atrás al nivel 
individual de cosas; tras haber alcanzado la meta del nivel nacional, ansiaríais volver 
al nivel familiar? Tras haber alcanzado la meta del nivel mundial, ¿ansiaríais volver al 
nivel nacional de cosas? ¿Podéis hacer eso? ¡No! En nuestro movimiento la idea es no 
mirar atrás. Cuando hayáis alcanzado la próxima meta, nunca miréis atrás o ansiéis el 
estado previo de cosas. Dirigios hacia la meta, y marchad y marchad hasta que hayáis 
alcanzado la última meta, no podéis mirar atrás. Cuando estáis aquí a salvo, con 
ayudas correctas, entonces podéis volver atrás y preocuparon de nuestros otros 
asuntos. En los últimos días, nosotros que estamos en el mundo caído estamos 
destinados a volver atrás. No podemos sentarnos y repetir siempre la misma cosa, sino 
que tenemos que hacer algo, y un modo es volver atrás, al estado original antes de la 
caída. Una de las razones por la que es bueno que volvamos al estado original desde el 
mundo caído, ahora, en los últimos días, es porque hay caos, incertidumbre, confusión 
y toda clase de males prevaleciendo en el mundo, haciendo imposible, casi imposible 
que volvamos atrás.  
Hay corrupción moral, y la amenaza del comunismo y el problema del sexo libre. 
Ahora la historia ha presenciado incluso el ir desnudo. Estáis situados aquí, pero por 
un camino pequeño debéis de ir a través de todas esas cosas. La historia nunca ha 
presenciado una era en que todas esas cosas estuvieran mezcladas. Una porción de 
todo lo malo está ahí. Pero Dios por su parte derramará todas las cosas juntas, 
mostrando un modo de vida prometedor y lleno de esperanza. La infelicidad, la 
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destrucción y la miseria, y todas esas cosas malas estarán aquí, pero a la vista de Dios, 
en proporción a ellas, E1 dará cosas más brillantes y más felices. Decenas y miles de 
generaciones han cometido pecados, y todas esas cosas se totalizan y traen fruto aquí. 
A1 tiempo de la cosecha en los últimos días, esas cosas malas debes ser también 
cosechadas, pero en proporción a ellas, Dios trabajará para ayudar a la gente para 
lograr limpiar la herida y vencer el mal. En la historia humana en cierto modo hemos 
estado en el mundo más miserable. Pero de otro lado si pagamos el peaje de 
indemnización para vencer esas situaciones, un nuevo mundo se promete ante 
nosotros, un nuevo mundo de más altas dimensiones, lleno de felicidad. Incluso en 
América, a la que Él resto del mundo ha considerado como un mundo ideal, un mundo 
amado por Dios, prevalecen las corrupciones, e incluso los ciudadanos de los Estados 
Unidos se dan cuenta de que están viviendo en pecado una vida de prisión, en pecado 
aquí en los Estados Unidos.  
La situación aquí es más espantosa que en Corea. En Corea una mujer puede caminar 
por la calle a medianoche y nada le sucederá. Está a salvo. Pero aquí, en las calles de 
Nueva York, si una mujer caminase sola, algo espantoso podría suceder, algo horrible. 
Ello es porque América ha sido la nación conductora del mundo y un poco de todo ha 
estado prevaleciendo aquí, incluidas buenas cosas, pero en los últimos días, en el 
punto de giro de la Providencia de Dios, Dios ha desplegado todo lo malo en esta 
nación con el fin de que pueda ser restaurada yendo a través de indemnización, y por 
ello lo que aquí sea hecho, de acuerdo con la Providencia de Dios, será extendido 
todos los rincones del mundo. Esa es la dispensa de Dios.  
Por largo tiempo hemos estado trabajando en las calles de Nueva York, y hemos 
conseguido gran número de personas para nuestro lado. Pero en lo sucesivo, tarde o 
temprano, tendremos que testimoniar en la sección de Harlem y entonces, todas las 
personas negras deben ser atraídas al movimiento. Por fin, deberemos también 
infiltrarnos en las líneas comunistas, para conquistar sus corazones y traerlos de vuelta 
al seno de Dios. Tan sólo pensad en esto: en nuestro enemigo, Él blanco comunista es 
también los Estados Unidos. ¿Os habéis dado cuenta de eso? ¡Sí! Gansters 
internacionales y jugadores, todos ellos están reunidos en esta nación. No es nada 
extraño que tengáis gente de la Mafia en América. Este es el despliegue a nivel 
mundial del poder malo. Es este el deseo del Señor Dios y el deseo de la humanidad, 
cambiar este mundo en un lugar mejor para vivir y un poco de todo será extendido en 
esta nación, conductora del mundo en la etapa de la restauración de Dios. Es intención 
de Dios hacer trabajar aquí a su gente, para volver cada nivel de cosas, individuos 
familias, y la nación de los Estados Unidos a su lado, haciendo eso y usando a 
América, é1 traerá al resto del mundo a su lado, incluyendo a los enemigos y poderes 
malos del comunismo y gánsters y todas esas sociedades y comunidades. De todas 
formas, ¿por qué permanece la iglesia de Unificación? En América hay muchas 
nacionalidades mezcladas, no hay otro lugar en el mundo entero aparte de América en 
donde gente de todas las nacionalidades y razas estén mezcladas. Vosotros estáis aquí, 
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pero no estáis solos en el nivel individual, sino que representáis a vuestras familias, 
vuestra nación, y vuestra raza. Debéis ser conscientes de ello.  
Como bien sabéis, la historia humana en línea vertical debe ser indemnizada y 
enderezada en el nivel horizontal en nuestra era. A1 restaurar todas las cosas verticales 
en el nivel horizontal, no podemos ir tan solo a lado derecho, sino que debemos volver 
atrás, a lado izquierdo, más bien que traer todas aquellas cosas por el camino derecho 
puesto que estamos colocados en el mundo caído, nuestra indemnización a pagar es 
que cuando deseamos mucho alcanzar esto, debemos ir a1 revés. Cuando fuereis a 
alcanzar el nivel de la familia, debéis volver atrás a conseguir cosas en el mundo caído 
en el nivel de la familia y solo entonces podemos alcanzar el nivel familiar de 
restauración. Cuando queráis alcanzar el nivel de salvación nacional, debéis volver 
atrás a conquistar los corazones de la nación, solo entonces habréis alcanzado u 
obtenido la meta, y así sucesivamente. Cuanto más larga es la distancia que queramos 
abrir, más larga es la distancia hacia atrás que queremos cubrir, y entonces restaurarlos 
para alcanzar esa distancia. Nuestra estrategia es volver atrás y cubrir la misma 
distancia en el lado izquierdo, tan lejos como para ser capaces de alcanzar 1a misma 
distancia en el lado derecho. Eso significa que queremos vivir en la Familia de 
Unificación para nuestra propia felicidad, pero a nadie se lo es permitido. Debemos ser 
esparcidos en primera línea para conquistar los corazones y las almas de la nación.  
Jesús fue el único hijo de Dios. E1 está titulado para vivir en el seno de Dios, pero fue 
enviado a la mazmorra de la vida del mundo caído, y tan solo después de que hubiera 
recibido a toda la humanidad, podría haber vuelto al seno de Dios para disfrutar allí la 
vida eterna. Pero su misión no fue realizada completamente en su vida y donde está 
ahora situado es en el Paraíso, no en el Cielo. Después de las vidas sacrificadas de los 
cristianos por más de 2.000 años, é1 debe volver para salvar y realizar su misión, 
dejada inacabada en su primera vida. No es un trabajo fácil para é1volver. Solo 
después de haber preparado a la gente para recibirlo puede volver. De ese modo Dios 
ha permanecido 2.000 años. Ahora ese poder malo está prevaleciendo en el nivel 
mundial, Él Señor de la Segunda Llegada estará aquí con la misión en el nivel 
mundial. Si Él poder malo no está en un nivel mundial, Él nivel en el que viene será 
diferente. Así pues, ¿cómo son nuestras vidas en la iglesia de Unificación? ¿Cómo 
deben ser? ¿Qué deberíais hacer aquí?  
A vosotros los miembros Americanos aunque sois Americanos, no os gustaría ser 
como la juventud  
Americana de hoy, debéis vivir por completo una vida diferente. En el mundo de 
afuera la juventud americana está disfrutando el sexo libre y todo este modo de vida 
corrompido, pero nunca es permitido aquí en la Familia, en nuestra Iglesia. En el 
mundo de afuera la juventud americana dice que debe tener su propia libertad. Pero en 
la Iglesia de Unificación no hay libertad en este sentido. Debéis moveros de acuerdo 
con el mandato proveniente de arriba, porque es el único estándar. En el mundo de 
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afuera, 1a gente joven americana está usando su dinero para el disfrute de una vida 
carnal, pero si aquí tenéis dinero, debéis pensar que no es vuestro, y el dinero debe ser 
usado por el propósito más grande, dirigido por la figura central. Nuestra vivienda, 
comida, ropa, y todo lo que estamos usando es por el beneficio de la nación.  
Nuestras familias en el Movimiento de Unificación son diferentes de las familias 
ordinarias del mundo de afuera. Nuestras familias son los instrumentos, los puentes 
para conectar el mundo con nuestra ideología y salvarlo con el sacrificio de cosas más 
pequeñas. Lo que hace a nuestra iglesia diferente de las iglesias establecidas, es que 
todos los miembros están dispuestos a sacrificarse a sí mismos y a la iglesia como un 
todo por el beneficio y salvación de la nación entera y del mundo. En el mundo de 
afuera todos los americanos se están arrodillando ante la amenaza del comunismo. 
Pero aquí en nuestro movimiento, todos los miembros marchan adelante para luchar 
contra el comunismo y para conquistar sus corazones, incluso a lado de Dios. Nuestra 
meta es el mundo, nada más pequeño que eso, y tarde o temprano vamos a luchar 
contra el mundo satánico y a vencerlo a riesgo de nuestras vidas, mientras que en el 
mundo de afuera la gente querrá salvar sus vidas y guardar sus cosas materiales. Bien, 
debemos tener fuerza y una fe inamovible en que tendremos éxito aunque Él poder 
malo del pasado, presente y futuro se totalice de esta manera centrado en nosotros y 
luchando contra nosotros. Por tanto de nuevo debo decir que América es la nación en 
la que todos los males pasados y presentes se totalizarán y debéis daros perfecta 
cuenta del hecho.  
América debe ser despertada al hecho de que lo que debe temer no es un enemigo 
proveniente del exterior, sino de su propio medio. Ellos también han previsto la 
amenaza que viene del comunismo, Él enemigo externo. Pero en medio de ellos, Él 
enemigo interno Satán, va a traer la ruptura en sus hogares. Ahora vuestros hogares 
están situados en el lugar en donde apareció la caída de Adán y Eva, la relación ilícita 
de amor que dividió y separó a los antepasados humanos de la persona de Dios. La 
situación continúa hoy por toda América en cada hogar. Ese es un gran problema. Si 
no se encuentra algún grupo que pueda erradicar toda la desarmonía de los hogares 
causada por satán, y que pueda luchar contra el poder comunista y vencerlo, Dios no 
puede trabajar por la salvación del mundo. Todas las cosas malas y buenas están 
resucitadas y prevalecen en esta era, en esta etapa de América, y nosotros, de lado de 
Dios debemos restaurar todas estas cosas pagando la cantidad de indemnización. 
América está casi sin esperanza de erradicar toda la corrupción y desunión, 
desarmonía e inmoralidad que prevalecen a través de su sociedad. América es una 
nación cristiana, pero la Cristiandad no puede erradicar todo el mal, por consiguiente 
la Cristiandad establecida no puede hacer nada, está sin poder. Un nuevo poder de 
fuera de la religión cristiana debe emerger para hacer el trabajo. Entonces, 
dondequiera que miremos a nuestro alrededor, somos el único grupo que puede hacer 
eso.  
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Como dije antes, con el fin de que alcancemos una cierta meta, debemos volver atrás 
para cubrir la misma distancia. Por ello nuestro camino, ahora, es volver al mundo 
malo, luchar contra él y conquistarlo para el lado de Dios. Cualquier triunfo y victoria 
que alcancemos, será por largo tiempo recordada y reconocido por Dios y durará para 
siempre. Si realmente conocemos la verdad, haremos el trabajo a precio de nuestras 
vidas, y nunca nos detendremos. Vuestra audacia y coraje desenfrenados son ahora 
necesarios. Las dos corrientes fluyen así en América, y cómo invertirlas es el 
problema. El cómo ir en contra de esas corrientes. Nosotros debemos fluir hacia atrás, 
hacia arriba. Es natural que Él agua fluya hacia abajo a niveles más y más bajos, así 
que lo que vamos a hacer es construir un gran dique, para que la corriente fluya hacia 
Dios. Así debemos incrementar nuestro número de miembros. Desde individuos, 
hogares y naciones, si somos tan fuertes como para tener tantos miembros como el 
otro partido, Él enemigo, será entonces arrojado y derrotado por nosotros, por ello ese 
es el modo por el que vamos a parar la corriente y hacerla fluir hacia atrás. Estamos en 
la mitad de esa clase de batalla. Hasta el año 1.974 lo que he hecho ha sido hacia esa 
meta, y conseguimos un gran número de miembros y fuimos famosos a nivel nacional. 
Lo que aquí voceemos resonará por todo el país. De esta forma, nuestra presencia será 
sentida por toda esta nación. Vamos a influir a la nación entera de este modo. En la 
base externa tenemos que arrojar o absorber el comunismo, y en la base interna hemos 
de erradicar la corrupción socavando a la juventud de América y cambiándola a un 
modo de vida según la intención de Dios. Estoy ahora planeando una estrategia para 
hacer que nuestros graduados universitarios evangelicen a los estudiantes de los 
colegios y universidades. Los campos de los colegios son también el blanco de los 
comunistas. Satán está también intentando la corrupción de la juventud universitaria. 
La misión de la Iglesia de Unificación es hacer que todos esos niveles de personas 
cambien al mundo de la creación de Dios. En la Iglesia de Unificación debemos 
darnos cuenta del hecho de que no estamos viviendo una vida de duración limitada, de 
sesenta, setenta o cien años a lo sumo, sino que nuestra vida es una totalización del 
pasado. Nuestra vida es por la eternidad y debemos darnos cuenta de este hecho. En 
cada uno de vosotros como individuo pesa la carga del pasado y del futuro, y debe ser 
pagada en nuestra propia generación. Estáis en la posición de resucitaros a vosotros 
mismos y de resucitar a otros. En el pasado todos los sabios, santos y mártires y 
patriotas, han intentado lo mejor: algunos fallaron y otros ganaron algo de terreno. 
Pero con tantas cosas dejadas sin realizar, debemos hacer nuestro trabajo en nuestra 
propia era para pagar nuestras deudas y reconstruir el mundo para la siguiente 
generación; y nuestra carga y responsabilidad es muy grande. Podemos anticipar y 
esperar que muchas dificultades y durezas vengan a nuestro camino, pero debemos 
sentirnos desafiados y vencerlas y obtener la victoria. Supón que estamos en una 
batalla final y decisiva contra Satán, y excepto tú, todo el resto de los miembros han 
sido matados. Solo tú te has quedado so1o en el lado de Dios, y debes ponerte a ti 
mismo en la posición de figura central, y hacer el Reino de Dios en la Tierra. Debes 
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ser así de constante. Debes darte cuenta de la verdad resucitada de millones y de 
decenas de millones de sabios totalizados en ti. Esa es nuestra vida humana para cada 
uno de nosotros. Los soldados con coraje, los guerreros del Movimiento de 
Unificación deben llevar esa clase de vida. La vida humana, totalizada con las arcas 
del pasado sin realizar, totalizada en ti.  
¿Me seguís? Sí ¿Cuál debe ser entonces 1a misión de nuestro Maestro? Él es también 
un ser humano y ha tenido que vencer tentaciones como Jesús, y en el medio y frente a 
muchas dificultades, durezas y persecuciones, hubo de pagar la cantidad de 
indemnización para conquistar la posición como Mesías, en primer lugar en el nivel 
individual. En el nivel familiar también sucede lo mismo. Le está prohibido crear una 
familia en la que puedan suceder cosas contra la voluntad de Dios. Si son encontrados 
elementos satánicos en su familia, él tiene coraje suficiente para cortarlos. Ahora que 
se ha restaurado a sí mismo en el nivel individual, si encuentra que su familia está 
aparte de la Voluntad de Dios, él está ahí en la posición de Dios, para hacer chocar o 
arrojar los elementos familiares del Jardín del Edén. Incluso en mi imaginación soy 
tan fijo y tan cruel como para ser capaz de cortar con la Madre y los hijos. Por ejemplo 
Ye-jin puede cometer algún error. No puedo ser más cruel que separarla. He sido así 
en el pasado y aún soy así. Y seré el mismo en el futuro. Mucho más lo sería con los 
miembros de la Familia de la Iglesia de Unificación. Si todos vosotros sin excepción, 
cayeseis, me traicionaseis, yo aún permanecería. Tanto en el nivel interno como en el 
externo, por muchas tentaciones y amenazas y ataques que vengan a mi... antes 
elegiría colapsar o morir en el camino de lucha que permanecer y ser derrotado. Venga 
lo que venga es mi actitud. En el nivel individual, familiar, de iglesia, y en los niveles 
de sociedad y naciones, por muchas durezas y persecuciones y tentaciones que vengan 
a mí, estoy obligado y tengo confianza en vencerlas, y erigir el Reino a toda costa. En 
el nivel práctico, lo que debemos hacer de ahora en adelante es erradicar la 
discriminación racial; debemos imaginarnos que seremos capaces de vivir en el mismo 
compuesto, en la misma familia, personas negras, amarillas y blancas juntas, como 
hermanos y hermanas. Esa es nuestra meta y el ideal.  
Desde luego no es una tarea fácil. Y diréis: "Tú no tienes que hacer eso... por qué 
tienes que hacer eso? ¿Por qué has de venir de Corea a esta nación, que está 
disfrutando una paz incomparable y removerla de esta forma? Y mi respuesta a eso es 
que yo vengo aquí para hacer el trabajo y que lo llevaré a cabo porque es el 
mandamiento que viene de Dios. Incluso en el nivel individual estoy luchando la 
batalla a nivel mundial. En el hogar o nivel familiar, estoy haciendo que mi familia 
luche una batalla a nivel mundial, incluso en el nivel nacional, estoy haciendo que la 
nación luche en el nivel mundial. Eso es lo que estoy haciendo y lo haré. Entonces, ¿si 
América fuese contra mí, qué haría? Incluso al precio de mi vida entera nunca cesaré 
de luchar contra el poder malo, incluso en el mundo espiritual. Incluso si al fin del 
mundo, Él grito de batalla de Dios es que debo volver al mismo camino ¿Qué haré? 
Encontraré que será difícil ir por el mismo camino, así que iré por un camino 
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circundante para hacer un ataque por sorpresa desde allí. No hay modo para que 
reindemnizemos en el mismo nivel, así que haré un camino circundante. Estoy 
obligado, estoy dispuesto a hacer mi trabajo, a realizarlo hasta el fin de mi vida.  
Lo que estoy haciendo no es por mí propio beneficio sino por el beneficio del mundo, 
así que estáis a salvo al seguir mis instrucciones y llegaréis a la meta de la intención de 
Dios. La victoria que hayáis conseguido en primera línea estará conectada y legada al 
resto de la gente de la nación y del mundo. En la II guerra mundial, por ejemplo, la 
victoria en la batalla de Normandía por los soldados mejicanos, fue heredada por la 
población entera de los Estados Unidos para disfrutarla. Entonces la victoria que yo 
haya ganado, al final estará conectada con Dios, al mundo espiritual, y también al 
mundo terrenal como su base correspondiente, ¿Sabéis qué quiere decir? ¡Si!  
Así pues, vuestra vida, como vida humana, no será para vosotros mismos, sino para el 
beneficio del mundo entero y del mundo espiritual y de Dios. Estamos ahora en la 
batalla decisiva, en cooperación con los demás, conmigo como sujeto y vosotros como 
objeto. En ese campo de batalla no hay tal cosa como libertad reclamada por ti. No es 
reconocida ninguna libertad por parte de las fuerzas. La victoria es la única meta para 
ti. Esa es la actitud de vida al vivir en la Iglesia de Unificación. Tenemos el papel de 
hierro de que hemos de conseguir la victoria a toda costa. Aunque debas ser matado en 
el camino, muerto en el camino, debes acabar tu vida en ascenso, no en el descenso. 
Lo que estáis haciendo es algo así como la carrera del Maratón en el mundo olímpico. 
Miríadas de hombres espirituales y Dios están dando ánimos y mirando lo que estáis 
haciendo. Si estáis en la pista de la carrera, ¿podéis quedaros en el camino? ¡No! En el 
camino ¿podéis saliros de la pista, y comprar algo y comer y disfrutarlo? Y tu única 
meta, tu único propósito es llegar el primero y cuando llegues a la meta y tengas la 
victoria y la conquistes, tú puedes dormir y descansar y disfrutar tu vida. Y si quieres 
beber, aunque no quieras beber, la gente te forzará a ello:  
Si pensáis tan seriamente de las cosas, ¿podéis imaginaros permitiros unas vacaciones 
de Navidad? No. Yo mismo estoy en tu vanguardia, en primera línea.  
De aquí abajo está la población mundial del pasado y estamos situados en la cima de 
la pirámide, con una duración aproximada de vida de 60 años. Si ahí conseguimos la 
victoria, Dios será nuestro maestro. Si fallamos satán continuará siendo nuestro 
maestro. En la línea vertical todo parte del fondo, comenzando en el nivel individual, 
yendo a través del nivel familiar, nacional, mundial y cósmico. Lo que queréis es 
realizar todas esas cosas en vuestra vida, en una generación. ¿Quién hará pues el 
trabajo? Yo estoy siempre en vanguardia frente a vosotros.  
Debo ir más allá del fallo de Adán, del de Abraham, del de Moisés, de los fallos de 
Jacob, Juan Bautista y Jesús. Con el fin de que seamos capaces de ir más allá de esos 
niveles debemos saber qué sigue a todos esos niveles, y no conocer tan solo qué son, 
sino poner todas esas cosas en práctica hasta que realicemos las cosas en esos niveles. 
A través de la historia humana e1 deseo de Dios fue que un hombre fuese capaz de ir a 
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través de todos esos niveles de cosas, realizando lo que fue incumplido por los 
predecesores.  
  
  
Mr. Kamiyana quiso hacer un tremendo trabajo, y la meta para él es conseguir 3.000 
miembros hasta finales de Abril. Él debe pensar: ¡oh!, Él Padre me está mandando que 
haga un trabajo casi imposible". Pero ahora lo que cuenta es vuestra actitud y 
confianza, más que las obras. Incluso aunque pueda que al final no seas capaz de 
llevar a cabo el trabajo, vuestra actitud de mente y espíritu es el problema. Si como 
persona responsable no quieres quedar enredado y estancado en las condiciones, hay 
un camino posible. Hiérete a ti mismo con la mayor dureza. Si has estado durmiendo 
seis horas al día, redúcelas a cuatro. Si has estado haciendo un largo viaje al día en la 
ciudad de Nueva York, debes tratar de hacer dos, vete a1 verdadero fin de tu misión. 
Si tienes falta de sueño, puedes dormir mientras caminas, puedes dormir mientras que 
te pones los pantalones, puedes dormir hasta cuando comes.  
  
  
Entonces Dios sabrá que tú no puedes hacer más. A menos que hagas tanto como eso, 
no puedes decir que es imposible, o yo no puedo hacerlo. Puedes doblar o triplicar lo 
que has estado haciendo durante tanto tiempo. Esa es la cuestión. Si diariamente haces 
lo mejor, entonces no puedes hacer más, entonces Dios diariamente puede titularte con 
la victoria, incluso con un sexto de lo que has hecho, aunque hayas traído seis 
miembros en lugar de 3.000.  
  
Habéis aprendido acerca de la indemnización. Cuando se os dice que salvéis a1 mundo 
entero, debéis creer que sois capaces de salvar al mundo. Esa es la primera cosa. Estad 
dispuestos a trabajar las 24 horas toda la semana sin dormir. También hay un límite en 
nuestro trabajo. Si Dios te dice que descanses, entonces tú puedes descansar 24 horas.  
  
El camino de indemnización es así de duro. Vete al límite en donde ninguna otra 
persona pueda alcanzar. Así debes ir un paso adelante, más allá de los otros. Entonces 
conseguirás la victoria. Si vuestra actitud y espíritu son así, entonces habréis pagado. 
Decís restauración a través de indemnización, pero a menos que nos situemos en el 
punto más alto, en el más avanzado, ninguna otra persona te puede imitar o alcanzar, 
so1o entonces habrás pagado la indemnización y serás reconocido por Dios. En el 
límite de la muerte debes susurrar restauración a través de indemnización, restauración 
a través de indemnización. Cuando derrames lágrimas por la causa, tú puedes llamarlo 
cantidad de indemnización. Siempre hay altos y bajos, y cuando atraviesas la cima, Él 
camino de allí en adelante será más fácil y otra gente estará allí. Y si habéis ido a 
través de las más altas cimas, entonces, lo que vayáis a hacer no será nada comparado 
con lo que ya habréis atravesado.  
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Nuestra campaña de Seatt1e era la sexta, y pensé que era la cima a cruzar, y estaba 
algo ansioso acerca de si mi discurso iba a ser un éxito o no. Antes de eso, entre 
Chicago y Seattle, tuve que ir a Londres a la conferencia de la Ciencia. Allí tuve que 
hacer muchas cosas. En ese lapso de tiempo podrían haberse presentado cosas 
difíciles, frente a nosotros. Así que estuve preocupado por nuestra campaña de Seattle. 
Mientras que estuvimos en Londres no pude planear o pensar acerca de la campaña de 
Seattle. Si mi mente está ausente del proyecto, sé que satán está invadiendo fácilmente 
en ese lugar. Llegó el momento y yo estaba ya en el coche dirigiéndome a la sala de 
conferencias. Debería haber estado totalmente serio pensando en lo que iba a hablar a 
la gente en ese momento, pero tan pronto como entré en el coche caí dormido. Incluso 
antes de salir de la iglesia para el salón de la conferencia quise repetir o pensar acerca 
de mi discurso, quise orar ante Dios acerca de qué hablar a la gente y encendería la 
lámpara y me arrodillaría ante Dios y caería dormido.  
  
Esto sucedió. Por lo tanto no estaba totalmente preparado para ese discurso. ¿Qué 
podía hacer en ese momento? Sabía muy bien, que, si como un hombre, luchaba 
duramente para dar el discurso, fallaría al hacerlo. Estuve tan desesperado corno para 
abrazarse a Dios, entonces Dios hablaría a través mí. Pero había tenido esa clase de 
experiencia muchas veces, así que sabía cómo controlarme en ese momento. Si Él 
punto central o el foco no es estable, entonces el discurso puede salirse del centro. 
Conseguir diez minutos para ganar la batalla en mi discurso era mi meta. E1 interprete 
no conocería la situación. Ninguna persona común lo detectaría. Fuera del salón había 
manifestantes. Los comunistas se estaban manifestando. En la parte de atrás algo 
explotó, un satán con petardos entró para asustar a la gente cuando mi humor ha 
estado así, pienso que algo extraño, inusual sucedería. Y así fue. Siempre siento la 
pesadez de la atmósfera, Él aire mismo, pesa en mis espaldas. Cuando el mundo 
espiritual está así de serio, yo debo estar igualmente serio. Esta es una prueba de hierro 
que nosotros debemos atravesar. ¿Os dais cuenta? ¡Si! ¿Habéis sentido esa clase de 
cosa?  
¡Si!  
  
Como antes dije, estoy en la vanguardia pagando la cantidad de indemnización por 
vosotros, pavimentándoos el camino. Con todas estas experiencias debemos estar bien 
preparados para crecer con éxito a través del tercer curso de siete años, o si no, nos 
retraeremos. Tendremos que atravesar la cima de los tres años próximos. En este 
tiempo estamos todavía erigiendo las bases para la misión a nivel mundial. Estas no 
son palabras vacías, y arremetemos hacia la meta final. En la decisiva batalla final, 
espero que caigan algunos miembros de los que confié que caerían desde hace tiempo, 
algunos blancos, otros amarillos, y otros negros. La tendencia está siempre aquí, y 
estoy pensando en cambios personales. En el medio de nuestra batalla, en mi vida, en 
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una generación, debo ir a través de todo nivel para mi propia restauración. Entonces en 
el nivel horizontal, debo ir por todos los cursos. Debo restaurar a través de 
indemnización todo lo que no está hecho en el nivel horizontal, Él nivel vertical 
realizado en el nivel horizontal. Debo recorrer, como antes expliqué, la distancia 
inversa a través de indemnización, entonces debo bendecir allí a las parejas. Debéis ir 
a través de todas estas cosas comprimidas en tres años, en donde tendréis vuestro 
ministerio público, o incluso contraerlas en siete meses. Eso es por lo que yo he ido, y 
vosotros podéis ir a través de las mismas cosas, y solo entonces podréis ser bendecidos 
en matrimonio.  
Pero la dirección es siempre importante. Si Dios está dirigiendo por esa dirección y yo 
voy por este camino no puedo realizar mi misión. Mi dirección está destinada a ir 
paralela a la dirección de Dios. Dondequiera que estéis situados, debéis comenzar 
desde allí a dibujar la línea paralela para dirigirla en la misma dirección. Incluso en tu 
corto periodo de vida en el movimiento, tienes que ir a través de las tres etapas en 
forma contraída. Si habéis hecho lo mismo, ¿por qué no podéis estar preparados a 
morir por esta causa? En vuestros desesperados esfuerzos podéis conseguir la meta. Si 
no estoy yo con vosotros, no podíais ni haber pensado o soñado en ser capaces de 
pagar el precio para ser restaurados.  
  
Para que seas bendecido en matrimonio debes ir a través del camino del principio. Esa 
es la ley. ¿Cómo puedo entonces darte la bendición? Estoy haciendo eso desde la 
posición de Padres Verdaderos. Los Verdaderos Padres no tendrían por qué atravesar 
por nada como su propia indemnización. Ante los Verdaderos Padres estáis 
condicionalmente titulados para ser verdaderos hijos para ello, y tan solo con esa 
condición establecida, podéis ser bendecidos e ir a los Verdaderos Padres como sus 
verdaderos hijos.  
  
Por ello 1a conclusión es que vuestra vida futura y la mía serán la misma destinadas a 
la misma meta. Hasta que seáis restaurados a través de indemnización, a través de 
pagar la indemnización, estaréis en la más miserable condición. Tal vez seáis los más 
miserables del mundo entero. Pero después de atravesar la barrera de peaje pagando la 
indemnización, ¿seréis los más felices de toda la Tierra? ¿Sabéis qué quiero decir? Si, 
sabéis muy bien que lo que yo he atravesado en el pasado fue lo más miserable e 
infeliz. Estoy ahora entrando en la nueva era con brillante promesa y todo el valor y 
felicidad. En el pasado mi vida fue tan amarga como para envidiar incluso a los 
mendigos. En el campo prisión anhelaría la vida en e1 hogar. Incluso en el lecho del. 
enfermo en donde podía ver a mis padres y servirlos. En la celda de la prisión 
conseguiría una clase de tarjeta pequeña y la guardaría casi como una joya, un tesoro 
en mi vida. Si recogía una pequeña aguja, no podía olvidar cuán feliz era de 
conseguirla. Nunca puedo olvidar e1 momento en el que conseguí una taza llena de 
arroz, y estaba fascinado y gozoso. Solo cuando estés en la prisión de la vida en donde 
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anhelas la cosa más humilde que rechazarías en la vida diaria en un caso normal, sólo 
entonces conocerás realmente la bendición de ser capaz de tener esas cosas. En esa 
miserable situación no encontré a nadie a mi alrededor simpático conmigo. Con toda 
la gente odiándote a tu alrededor es como una pared de piedra, y tú estás en la oscura 
celda, entonces sólo hay una abertura, alcanzar el cielo, y allí está Dios ayudándote 
siempre.  
  
  
Sé muy bien que Dios buscando a su hijo lo haría, no en medio de gente feliz, sino en 
medio de gente torturada y miserable, en donde pudiese encontrar a alguien en 
circunstancias miserables y mirando tan sólo el cielo para ser rescatado. Solo en esa 
situación puedes encontrar a Dios cara a cara, uno con uno. Incluso en esa situación no 
puedes ser restaurado completamente si no estás en la posición de consolar totalmente 
a Dios en vez de ser consolado por El.  
  
  
Si en esa situación, llamas a Dios, le gritas, pidiendo que te rescate, diciendo: “¡Padre, 
Dios, ayúdame! ¡sálvame!” eres un fracaso. Debes ser capaces de decir a Dios en ese 
momento: “Sé muy bien que tú has recorrido un camino más espinoso que yo aquí, así 
he probado algo de lo que tú has pasado. Estoy agradecido de encontrarte aquí y ser 
uno contigo. De ese modo consolar el corazón de Dios. Si tú estás en esa situación, 
entonces Dios será tuyo, y el Dios Omnipotente trabajará contigo.  
  
  
Jesús en la Cruz dijo que todo estaba consumado, pero hasta que Dios diga que todo 
está acabado tú no eres un éxito. Debemos empujarnos y arrastrarnos hasta el punto en 
el que incluso podamos consolar el corazón de Dios sin tender hacia nuestros propios 
asuntos.  
  
  
Si Dios ha sido de tal forma que quiso ser consolado por su hijo que estaba en la 
oscuridad, persecución y miseria, en este tiempo querría que fueses capaz de consolar 
al maestro en vez de a E1. Deberíais ser capaces de consolar el corazón diciendo, yo 
estoy bajo persecución y dificultades. Todo está aquí, pero estoy agradecido de estar 
probando un poco de todo lo que tú has atravesado. Aunque pueda morir aquí, estoy 
agradecido y dichoso. En ese caso, si mueres en ese punto me encontrarás incluso en 
el mundo espiritual y serás bendecido por mí. En ese caso no podría desear que 
hicieses más por mí, y Dios haría otro tanto. Si tú estás allí, colocándote a ti mismo en 
ese punto, Dios trabajará para ti, y si yo no lo hago Dios me reemplazará y é1 mismo 
te ayudará. ¿Me seguís?  
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Esta nuestra vida humana está en el camino o en el sendero de restauración a través de 
indemnización. cuando seáis preguntados por mí acerca de si habéis pasado la etapa de 
siervo de siervos en el curso de la restauración a través de indemnización, debéis ser 
capaces de responder afirmativamente.  
  
  
Dios empleó 2000 años o más para situar a Jacob en esa posición y Jacob hubo de ir a 
través de la etapa de siervo de siervos, y solo después Dios eligió a ese hombre. ¿Y no 
esperaría Dios de nosotros que hiciestamos lo mismo? ¿Podéis responderme sí? Si. 
Hasta Jacob, Dios mismo hubo de ir a través de la etapa de siervo de siervos, en los 
zapatos de la misma persona y después hasta e1 tiempo de Jesús, haciendo que su 
gente fuese a través de la etapa de servidumbre, entonces Dios mismo hubo de recorrer 
el camino de siervo hasta que Eligió a Jesucristo, hasta que 1o envió. Tras eso, ¿no 
preguntaría e1 mismo Dios a la gente si habían ido a través de la etapa de siervo?  
  
  
Después de Jesucristo hasta la era presente, Dios ha recorrido el camino de hijos 
adoptivos como ejemplo o seguir por 1a gente. ¿No nos preguntaría Dios si hemos 
recorrido el camino y si hemos pavimentado el camino como hijos adoptivos de Dios? 
¿Confiáis que seréis capaces de responder sí? ¿Habéis hecho eso?  
  
  
E1 próximo nivel es ser verdaderos hijos e hijas de Dios. Es algo así como ser 
resucitado como Jesús después de la muerte, como renacer. Aunque hayáis ido a través 
de las etapas de siervo de siervos, servidumbre, hijo e hija adoptado, lo que debéis 
hacer de ahí en adelante para ser verdaderos hijos e hijas es ser capaces de vencer a 
satán, mandarlo y controlarlo. La misión de Jesús fue rescatar a todos los hijos 
perdidos de Dios del mundo satánico, y aniquilar la soberanía satánica para hacer del 
mundo entero el reino de Dios en la Tierra. Pero muriendo en la cruz él solo podía 
realizar la salvación espiritual, dejando irrealizada la salvación física en la tierra. Pero 
muriendo en la cruz aún, Él reino de Dios no está aquí por los esfuerzos de Jesús. Por 
lo tanto, si estáis habilitados para el título de verdaderos hijos e hijas debéis ser 
capaces de aniquilar el poder satánico en todo el mundo y erigir el Reino de Dios 
trayendo de vuelta y restaurando a todos los hijos perdidos de Dios en ciudadanos del 
Reino de Dios. A menos que hagas eso, no estás habilitado para ser verdadero hijo de 
Dios. ¿Tenéis confianza en eso? ¡Si!  
  
En el Jardín del Edén antes de la caída se esperaba que Lucifer sirviese a Adán y Eva. 
Así, para que os restauréis al estado original antes de la caída humana, debéis ser 
capaces de controlar el resto de la humanidad en el mundo satánico y al mismo satán, 
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haciendo que os sirvan. A menos que hagáis eso no estáis habilitados para ser hijos e 
hijas de Dios. ¿Sois vosotros así? Aún no. Pero vuestra meta es esa. Así pues en el 
camino del campo de batalla, debéis aceptar la firme meta para ese propósito.  
  
  
Si aún no estáis restaurados hasta ese punto, si encontráis a otras personas como 
verdaderos hijos e hijas de Dios, debéis al menos ser capaces de seguirlos o cooperar 
con é1 o ella. Tarde o temprano tenemos que ir a través de nuestras etapas inferiores 
para ser restaurados como hijos e hijas. De modo que es lo que hemos dejado en la 
vida humana. ¿Habéis estado en la etapa de siervo de siervos, siendo sacrificio en el 
camino de servir a otros? ¿Habla hecho eso en su más completa extensión? No 
¿Habéis estado haciendo lo mismo en el nivel de siervo? Si eres pataleado en el 
camino incluso con dureza, has hecho el trabajos sin quejarte? Aunque eres atravesado 
con una lanza, ¿Habéis obedecido el mandamiento en la posición de un siervo? 
¿Habéis hecho eso? No.  
  
Jesús vino como el hijo de Dios, pero sin ser capaz de realizar la misión completa é1 
está ahora situado en el Paraíso, que es el reino para los hijos adoptivos, no los hijos 
de Dios. El Paraíso no fue el cielo de la intención de Dios. Es solo la sala de espera 
hasta que Él cielo esté abierto. Aunque estéis habilitados y cualificados para e1 cielo, 
debéis exceder a ser más grandes que Jesucristo. Aunque seáis puestos en la cruz, 
debéis vencer sobre ella, e ir a través de ella para ser resucitados de nuevo para 
trabajar hasta la meta. Si realmente conocéis que yo he pavimentado e1 camino para 
que seáis los verdaderos hijos e hijas, ¿habéis sido complacientes y agradecidos y 
satisfechos a través de todo el camino? ¿sin siquiera una palabra de queja? ¿Habéis 
estado haciendo eso al seguirme?  
  
  
Aunque no puedas hacer el trabajo, la ley de indemnización quedará incumplida. Por 
ello, tarde o temprano, incluso en el mundo espiritual, debes ir a través de ello. Yo os 
daré charla tras charla y os recrearé con palabras y entonces marcharéis como a saltos. 
Pero en el momento siguiente no me escuchas, y por consiguiente durante varios días 
descenderás de esta forma de nuevo. El resultado es que no podéis restauraros a 
vosotros mismos a través de indemnización sin mi ayuda.  
  
  
Pero incluso mi deseo y el de Dios es encontrar a uno de entre el vasto número de 
miembros de la Iglesia de Unificación en el mismo nivel que yo. Y Dios conectará mi 
misión con él y con otras personas así. Incluso entre los primeros miembros que han 
ido a través de muchas dificultades conmigo, no hay muchos, o muy pocos que sean 
así, que tengan un estándar. Bien, pueden considerar el hecho de que pueden reclamar 
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su edad en el movimiento diciendo: "He estado en el movimiento 20 años o más”. El 
número de años no es nada de lo que sentirse orgulloso.  
  
Supón que yo he ido a través de tres etapas de siete años, pero esto se está estrechando 
hacia ti, y tienes que recorrer cada etapa en una forma contraída. Aunque os sea 
ordenado que atraveséis la etapa de siervo de siervos a través de toda vuestra vida, 
estáis impelidos a hacerlo. En la etapa de siervo, en la de hijo adoptivo, habéis de 
hacer lo mismo. Entonces, ¿cuándo se supone que nacen los verdaderos hijos? Solo 
pueden venir tras haber ido a través del nivel mundial. Solamente tras ir a través del 
nivel del mundo podéis alcanzar el nivel de Dios. A costa de nuestras vidas hemos de 
conseguir restaurar el mundo entero. A menos que hagamos eso, no podemos ir al 
nivel de Dios, donde podamos encontrarlo y disfrutar nuestras vidas con é1; por ello 
queremos acortar el período, y debemos esperar más durezas frente a nosotros, con el 
fin de hacer que Él día llegue más rápido.  
  
  
Tras conquistar el nivel de América, entraremos en el nivel mundial de la providencia 
y seremos capaces de encontrar a Dios tras ir a través del nivel mundial. Después de 
que hayamos restaurado a una nación pagando la indemnización, en la campaña a 
nivel mundial, vamos a pagar indemnización en el nivel individual, familiar o 
nacional. Lo que tendremos que pagar es la indemnización en e1 nivel mundial de 
cosas. Ese es el pasado de nuestra vida humana en el Movimiento de Unificación, en 
donde todos deben de ir a través de las mismas cosas, la misma fórmula.  
  
  
América es una nación independiente en el nivel de Caín. Pero nosotros somos la 
gente para ser independientes como una nación o como una tribu en el nivel de Abel. 
Siendo el Cristianismo la ideología fundadora de América, esta nación ha sido puesta 
en la posición conductora del resto del mundo. Pero después de realizar nuestra 
misión, vamos a estar en la posición de tribu directoria, de nación dirigente, no solo 
del mundo sino también del cosmos, incluido el mundo espiritual.  
  
Después de la perfección como nos enseña el Principio, no habrá caída de ningún 
modo. Así pues, en el mundo perfecto disfrutaremos felicidad a través de la eternidad. 
En nuestra vida humana en esta Tierra, tenemos que ir a través de indemnización. 
Después de pasar el nivel del mundo, encontraremos a Dios y disfrutaremos vida 
eterna. ¿Preferiríais tener 1a meta en el camino, sin tener que pagar 1a cantidad de 
indemnización? Pero ahora para nosotros no hay tal camino posible para atravesar el 
límite. Sabéis que queréis pagar la cantidad menor de indemnización que sea posible. 
Pero entonces lo que encontráis en el otro lado estará en proporción a la que habéis 
pagado. Cuanto más cantidad hayáis pagado mayor será la felicidad concedida. En 
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proporción a lo que hayáis pagado disfrutaréis en los últimos días. Entonces debéis 
estar dispuestos a pagar la mayor cantidad de indemnización. Entonces nunca 
perderéis. Debéis ser capaces de hacer cosas mayores que Jesucristo mismo. ¿Es 
verdad? Si.  
Debéis estar confiados a hacer el trabajo en la tierra. Pero si no puedes realizar tu 
misión en la etapa de siervos de siervos, debes resolverte a ser nacido de nuevo, a ser 
resucitado, a rea1izar el siguiente nivel de cosas. Si mueres allí, debes estar 
determinado a ser resucitado para realizar lo que fue dejado incumplido, hasta el fin.  
  
  
Entonces incluso satán te abandonará, porque sabe que si te mata en la etapa de siervo 
de siervos, tú serás resucitado para llevar a cabo el siguiente nivel de restauración. Si 
allí eres matado, tú aún querrás ser resucitado para llevar a cabo los trabajos 
pendientes.  
  
  
Así, incluso satán abandonará en matarte. Incluso Dios no puede sino reconocer eso. 
Si Dios puede reconocer tu potencial, de ese modo satán no puede torturarte nunca 
más. Para ti en ese caso no hay nada más que victoria al frente. Serás bendecido por 
Dios y heredarás lo que ha sido acumulado por tus predecesores. Tarde o temprano vas 
a morir. Y si de todas formas vamos a morir, por qué no pagar la cantidad de 
indemnización para la etapa de siervo de siervos, etapa de siervo, hijo adoptivo y 
verdadero hijo, todo junto, si estuviera permitido. Si pudiera ser, querríais morir como 
verdaderos hijos e hijas de Dios. Para hacer eso debéis primero negaros a vosotros 
mismos y abandonar vuestra vida por la causa, y viviréis. Eso es por lo que Jesús dijo: 
"Si perdéis vuestra vida la ganaréis y si quisiereis ganarla la perderéis”.  
  
  
Con el fin de hacer resucitar tu vida, tu debes pagar tu vida por la resurrección, con el 
fin de que ganes amor eterno, debes sacrificar amor efímero y temporal del mundo. 
Debes de ser capaz de descartar a tu propia nación en el nivel mundial. En una 
palabra, en resumen, nuestra vida humana en la providencia de Dios es perder lo mejor 
y amar lo máximo y ganar lo máximo y mejor en la vida futura. Esa es la vida humana 
en nuestro nivel. ¿Podéis entonces alcanzarlo? Si.  
Si estáis destinados a perder la vida mundana, entonces, ¿no estaríais dispuestos a 
perderla de una vez? ¿Del mejor modo, lo más pronto posible? En vez de poner 
vuestra energía, nuestro poder humano en una pequeña cantidad cada vez, si vamos al 
campo de batalla con todos nuestros esfuerzos, con todos los miembros movilizados 
en todas las naciones y en todo el mundo, ¿no vendría el éxito antes de lo esperado? Si 
Bien, hay un vasto número de nuestros miembros en todo el mundo, pero lo que Dios 
está buscando es el lugar en el que se haga los esfuerzos concentrados, para que la 
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forma comprimida de indemnización sea pagada allí. ¿Dónde puede ser eso entonces? 
¿Dónde? “Nueva York”. Al menos es en alguna parte y vosotros queréis en Nueva 
York. Nueva York es el verdadero lugar, la confluencia contraída de la nación entera 
de América, y la figura central de nuestro Maestro de Corea está aquí, y Mr. 
Kamiyama de la nación Eva de Japón está aquí, y toda la cooperación de los miembros 
americanos, que están en la posición del arcángel están luchando juntos. América 
necesita al Japón, Puede que todos los miembros dirigentes del movimiento americano 
hayan pensado que podían estar mejor sin Mr. Kamiyama, querrían que se fuese de 
este país. Puede que algunos hayan pensado así.  
  
Los miembros directivos en los cuarteles de Washington moverían así sus cabezas al 
pensar, querrían que Mr.  
Kamiyama se fuese.  
Estoy pensando en mover a todos los centros a Nueva York. Así podré colocar a todos 
los miembros de los centros bajo Mr. Kamiyama. E1 dijo que podía hacerlo hasta que 
los miembros americanos se sientan humildes.  
  
Hay una razón por la que pongo a Mr. Kamiyama en esa posición. El verdadero 
nombre de esta persona es Kamiyama, que significa en japonés, Montaña de Dios. Es 
simbólicamente de mucho significado. Su nombre viene en conformidad con Dios y 
con su voluntad. Mr. Kamiyama tiene las calificaciones como persona. E1 es nacido 
con e1 corazón y ce1o hacia Dios. Si miras a sus ojos lo verás. Él es un hombre de 
voluntad de hierro. E1 nunca será derrotado por nadie. No sólo eso, cuando él te 
conduce con dureza en la calle, llora interiormente. Derrama lágrimas. Eso es por lo 
que traje a Mr. Kamiyama del Japón.  
  
Siendo Kamiyama la persona representativa. en la providencia de Dios, lo que sucedió 
tan pronto como llegó a este país no fue precisamente persecución, sino el ser 
pataleado por los miembros americanos. Pero é1 debe saber y yo pienso que puede 
haberse dado cuenta de que yo he estado enfrentado lo mismo, al comienzo, cuando 
revelé aquí mi estrategia. No me creerían los miembros directivos de los centros. 
Pensaron: "E1 Padre no conoce la situación en América. E1 no puede llevarla” Ellos 
pensarían: "Debemos esperar y ver. Miraremos lo que va a hacer".  
  
El 1 de Julio de 1.973 cuando dirigí la celebración del día de la victoria, la gente vino 
a reconocer mi capacidad. En el día de la victoria, nuestra capacidad fue reconocida. 
Desde el comienzo así mi discurso en e1 Carnegie Hall hasta ahora que voy a concluir 
con mis discursos de este año, han pasado aproximadamente un año y dos meses. Nos 
hemos elevado a ese estándar.  
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Cuando Mr. Kamiyama llegó por primera vez a Nueva York, en los primeros meses 
estoy seguro que querría volver al Japón. Le dije que esperase, y verá los días en que 
aquellos que pensaron mal de él, vendrán a arrodillarse ante é1. Yo haré que suceda. 
Eso es lo que está sucediendo ahora. Le ordené que llevase el Carnegie Hall y luego el 
Madison Square Garden. Y ha realizado el trabajo por su habilidad.  
  
  
Aún recuerdo que Él Carnegie Hall estaba completamente lleno de gente. Pero él 
pensó que su expectativa era traicionada y que no estaba lo bastante lleno de gente. 
Pero é1 pensó que esto y vino a mí y lloró a voz en grito. Aún recuerdo eso. Y en ese 
momento decidí en mi mente que él podía conquistar la meta la próxima vez. Él podía 
llenar el Madison Square Garden, lo sabía, estaba confiado. Y eso sucedió y fue 
realizado. Yo estaba determinado a verlo danzar y reír ante mi después de Madison 
Square Garden, pero no lo hizo. Tal vez lo hizo en su propia habitación.  
  
Bien, desde el Carnegie Hall hasta el Madison Square Garden las etapas de formación 
y crecimiento han sido cubiertas por la cooperación de Corea y Japón. Para la etapa 
final podemos dejarlo todo solamente en las manos de los miembros americanos. 
Están convencidos de conseguir el triunfo. Ese es el camino de restauración a través de 
indemnización.  
Estas etapas son cuatro niveles: primero, Carnegie Hall, segundo Madison Square 
Garden, tercero Yankee Stadium, y cuarto y último Washington Monument, al rally en 
frente al Monumento a Washington con la asistencia de medio mi1lón de personas. 
Entonces el Padre habrá erigido el nivel mundial. Entonces lo que hayamos 
conseguido en América será conectado al fin del mundo.  
  
  
E1 próximo año, serán enviados a los países orientales y a Europa, 360 miembros de 
un grupo móvil internacional, como extensión de la gira del Día de la Esperanza. Tal 
vez el día final el Padre aparezca en el estrado a hablar. Y entonces en la Celebración 
de la Vida, Ellos prepararán mi venida para el tercer y último día. Ellos allanarán el 
camino para que yo aparezca ante la nación. Entonces haciendo un trabajo antes del 
tiempo en que yo hable a la gente, tocaré los corazones de las personas muy 
fácilmente. Entonces estamos en lo alto de la conjunción, desde donde vamos a ir más 
allá del nivel de la nación al nivel del mundo. En ese nivel estaremos pagando la 
indemnización de Dios. Entonces debes estar agradecido por lo que vas a hacer, por lo 
que estarás empujado a hacer.  
  
  
Después de nuestro tercer curso de siete años, después del año 1.981, podéis pintar 
como va a ser el mundo, todo cambiado por nuestras manos. ¿Estáis confiados de 
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vencer esta batalla? Si. Es una vida maravillosa la que vamos a llevar de ahora en 
adelante, y debéis conocer la bendición de haber nacido en esta era para hacer este 
trabajo. Sois más grandes que aquellos que nacieron en Israel hace 2.000 años como 
nación escogida.  
  
  
Estad determinados a ser una bala para atravesar a todas esas personas de un golpe, 
atravesando en zig-zag a todos esos millones de personas.  
  
  
Es algo así como una bala eterna. Estáis flotando en el aire. No hay ningún estrato 
pesado o atmósfera, donde no se siente peso alguno. Entonces es posible que la bala 
siga y siga sin parar nunca o no habrá ningún obstáculo para impedir que la bala vuele. 
Debéis estar de esta forma determinados y confiados. Todo lo que vaya contra 
vosotros lo atravesaréis.  
  
  
Si la bala viene a mi ¿qué haré? Haré que me atraviese, que atraviese a Dios. Lo 
derribará y Dios no estará enfadado conmigo. Yo no me voy a disgustar contigo.  
  
  
Estamos viviendo en una era maravillosa. Tú como ser resucitado, renacido en el 
nuevo mundo, tendrás que cambiar e1 mundo, e1 destino del mundo. Debemos darnos 
cuenta de la bendición de vivir en esta era, en este mundo bajo la voluntad de Dios. 
Creo que haré un breve reportaje de lo que sucedió en Londres.  
  
  
Llegamos en la tarde del 21 de Noviembre. La mañana siguiente a las 10:50, Él Padre 
iba a dar el discurso como fundador de la Conferencia Internacional de la Unidad de 
las Ciencias. Lo que esta vez fue diferente de las conferencias previas es tan solo lo 
que e1 Padre trató. En la primera conferencia dio una charla corta. Fue aceptada 
mayormente por nuestros miembros. Y ¿sabéis?, estábamos anonadados por su forma 
de presentar la charla. Era inteligible, y nuestros miembros estaban muy felices de 
encontrarlo dando el discurso de forma tan inteligible.  
  
  
La segunda conferencia fue celebrada en Tokio en 1.973, creo que en Abril. Hubo 
controversia esa vez centrada en la persona del Rev. Moon. Algunos científicos 
estuvieron en contra de que Él Padre diese el discurso en el estrado. Estuvo al borde 
no dar el discurso. A1 final le fue permitido el darlo. Pero era un discurso preparado y 
el contenido era muy bello y conmovedor. Y algunas de las personas reconocieron su 
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discurso como grandemente enternecedor. Pero la mayor parte de los otros fallaron en 
reconocer su capacidad e iniciativa como fundador de la conferencia.  
  
  
E1 maestro de ceremonias estaba ya en el púlpito, y en la mesa preparada estaba el 
Padre, en el extremo derecho. Lord Adrián, un noble que conquistó el Premio Nóbel, 
estaba en el medio. En la parte izquierda estaba Mr. Samada de la Universidad de 
Tokio, quien iba a dar el discurso de apertura.  
  
  
Lord Adrián, en vez de dar los saludos, alabó al Padre una y otra vez, y él estaba 
sorprendido, creo que algo le movió espiritualmente. Podéis ver en el manuscrito cuán 
grandemente alabó la iniciativa del Padre de impulsar esta conferencia sobre la Unidad 
de las ciencias. Después de que Lord Adrián ensalzase al Padre, dijo: "Se nos fue 
mostrada la dirección mientras que todos los científicos han estado buscando en 
campos estrechos de sus respectivas búsquedas. Pero Ellos están ahora en un final de 
muerte. Sin encontrar un pasadizo no saben a dónde ir ahora. Están paralizados. Pero 
Él Reverendo Dr. Moon, dijo, nos dio una dirección y una esperanza de como todos 
los campos de búsqueda se unirían y ensamblarían como partes para hacer el todo, y 
trabajarían por el beneficio de la humanidad”. Y continuó el Padre e inspiró a todas las 
personas para de nuevo ser tocadas por su discurso. Todos ellos tenían el manuscrito 
en sus manos, porque nosotros teníamos el manuscrito impreso.  
  
  
Después de la conferencia del primer día, después de su discurso, vino la hora de la 
comida. Y nuestro Padre dio una Conferencia exclusivamente para nuestros miembros 
en la hora del almuerzo. Así que él volvió. En el segundo día echó de nuevo un vistazo 
a la conferencia, y cuando estaba sentado en la Suit del Roya lancaster Hotel, donde 
era celebrada la conferencia, cada erudito, profesor y científico quería verlo 
personalmente.  
  
  
Un hombre llamado Lord Sir E. B. Chain I, otro conquistador del premio, tenía la 
reputación de no hablar nunca bien de otras personas. Pero vino a él y lo alabó y 
felicitó por mostrar la guía después de tantos años de búsqueda.  
  
E1 Padre me recordó que os dijese cuántos había reunidos, había 120 profesores, 
eruditos y científicos. Y de entre los 120, casi 20 eran galardonados con el Premio 
Nóbel. Era excepcional y la gente estaba entusiasmada al verlo. Y yo creo que la 
media, manejará los artículos y escribirá buenos artículos para nosotros.  
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En nuestro segundo día, Él Padre cenó con los profesores y eruditos coreanos que 
asistieron a la conferencia. Nosotros tuvimos una charla en la suit del hotel. E1 Padre 
habló largo tiempo. Estaban entrando ya en el hall de la conferencia, pero todos los 
eruditos coreanos estaban intoxicados por el discurso del Padre y querían oírlo. 
Odiarían abandonar el lugar, y el Padre habló y habló, y como es normal monopolizó 
la charla y la conversación. Finalmente habló acerca de nuestro movimiento y advirtió 
sobre él. Fueron iluminados de tal modo que pensaron que la única forma de poder 
trabajar con nosotros como eruditos y científicos, sería estudiando esta ideología de 
Unificación para iluminarse a sí mismos, de forma que pudiesen trabajar por la meta 
final de toda la humanidad. Se resolvieron a cooperar con nuestro movimiento cuando 
volviesen a Corea.  
  
  
De vuelta en el centro, tenía lugar encuentro tras encuentro. Estaban reunidos algunos 
representantes de 21 naciones, de países tan lejanos como Nueva Zelanda y 
Escandinavia, Italia, Grecia, Austria, Holanda, Francia, Alemania, escucharían al 
Padre y e1 Padre les introduciría orgullosamente en lo que ha tomado lugar en 
América. Él estaba orgulloso de lo que había hecho. Hablé de lo que ha sido hecho en 
América en menos de dos años, y dijo que nuestra fama está extendida por todo el 
país, no solo en América, sino casi por todo el mundo. Entonces sería fácil para ellos 
el realizar su misión. Así que han de realizarla por lo menos en tres años para que la 
gente de su país conozca el movimiento por todos los rincones. E1 tercer día el Padre 
habló exclusivamente de la misión del Mesías, qué significa realmente la misión del 
Mesías y quién es él como Mesías.  
  
  
El mensaje estará en cintas de casette con todas estas cosas y lo oiréis en días 
venideros. E1, por último dijo esto como que tal era la misión del Mesías para las 
respectivas naciones bajo vosotros. Debéis y seréis capaces de salvar a vuestras 
respectivas naciones si es posible en un año, pero como más largo en tres años, para 
hacer que la presencia de nuestro movimiento se sienta en cada rincón de la naci6n. Y 
ellos estuvieron determinados a resolverlo. Y alzaron sus manos en señal ante Dios. 
Estaban todos encendidos y desbordaron celo para gritar ¡Mansei! ante nuestros 
Verdaderos Padres.  
  
  
Bien, brevemente es eso lo que sucedió en Londres. El último día de la conferencia 
sobre la Unidad de Las Ciencias, Él Padre era requerido en la recepción. E1 Padre y la 
Madre tuvieron que permanecer de pie en la recepción dando las manos a cada erudito, 
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científico y profesor. Estaban muy dichosos de encontrarlo en persona y querían 
hablar unas pocas palabras con él. Llevó muchas horas e1 darse las manos.  
  
  
Tras eso, volvió y tuvo otra reunión con nuestros miembros por la tarde, con todos 
nuestros líderes nacionales; con todos los eruditos y científicos que asistieron a la 
conferencia fuimos a ver una ópera famosa en Londres. Allí concluimos la tercera 
tarde. A la mañana siguiente hubimos de partir en el primer avión a Seattle.  
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1975.03.05 - El Camino Hacia La Verdadera 
Felicidad 
Barrytow, Nueva York, 5 de mayo de 1975 
Habla el Maestro 
  
  
Todo el mundo sabe que cuando somos jóvenes, es bueno e incluso debemos tener un 
sueño. Y yo sé que los jóvenes de todo el mundo se preguntan, “¿Qué sueños tendrán 
los jóvenes americanos?" También sabemos que, en este país, que es el ídolo de otros 
países, de hecho está habiendo una marcha atrás. Pero los jóvenes aquí reunidos en 
este auditorio tienen sueños más grandes que los que nadie tuvo jamás. “¿No es 
cierto?"  
  
En ese caso, ¿cuá1 es ese sueño? ¿Consiste en ser senador o congresista o en ser la 
esposa de un senador o de un congresista? (¡No!) Si no es estamos, entonces, ¿cuál es 
el sueño? ¿Realizar el Reino de los Cielos? ¿Qué es eso? ¿Qué hay de bueno en ello?  
  
Cuando examinamos los sueños que tiene hoy la gente, la gente importante del mundo 
podría decir, "Si tan solo pudiera cambiar el mundo," ese es su sueño. Y el sueño de 
los jóvenes es dirigir el mundo. Pero ¿os imagináis a un joven que haya conseguido la 
realización de una tarea pero sin éxito? En otras palabras, suponed que ya tiene de 
todo, y está a punto de alcanzar el mundo entero y dirigirlo, pero entonces muere en 
ese momento. ¿Qué ha podido conseguir? Imaginaréis que ese hombre sería un 
personaje muy desgraciado y miserable.  
  
¿Nos hemos reunido aquí para conseguir eso, qué clase de sueño tenemos nosotros? 
Aquí los jóvenes tienen un sueño que es aún más grande que Él de la mayoría de los 
jóvenes. Tenéis un sueño similar al de dirigir el mundo, pero no se queda en el nivel 
mundial. Aquí, los jóvenes tienen una ambición muy alejada. No se preocupan solo de 
dirigir el mundo, sino también el mundo espiritual. ¿Tenéis confianza en que podéis 
hacerlo? (¡Sí!) Sé que vuestra ambición no se queda ahí. Alcanza un paso más allá, es 
agarrar el pelo de Dios, y sujetarlo fuertemente.  
  
Entonces casi se os podría llamar santos. La gente diría, "¡Son gente chiflada!" La 
mayoría de la gente ni siquiera están seguros de que Dios existe. ¡Pero ahora a esta 
gente le gustaría agarrarse al pelo de Dios! Entonces cogiendo a Dios por Su brazo, 
cuando lleve a Dios por este camino, Dios me seguirá por este camino, y cuando lleve 
a Dios por aquel camino, Dios me seguirá por aquel camino. ¿No os gustaría pelear a 
lucha libre con Dios? (¡Sí!) ¿Y os iríais alguna vez, aunque murierais? (¡No!)  
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Bueno, suponed que Dios os diera un puñetazo de forma que salierais despedidos 
como una partícula de polvo. Pero aunque os diera un puñetazo, ¿os agarraríais a Él lo 
suficientemente fuerte como para no salir despedidos? (¡Sí!) Igualmente en el mundo 
espiritual, ¿os habéis agarrado al mundo espiritual tan estrechamente, que aunque os 
dieran una patada, pudierais permanecer agarrados a él? ¿Tenéis esa tenacidad? (¡Sí!) 
Bueno, bajemos un poco. Vosotros estáis salvando al mundo, por eso estáis tomando 
América. Si América tratara de desprenderse de vosotros, entonces ¿estáis lo 
suficientemente seguros de que nunca se os escapará? (¡Sí!)  
  
¿Por qué digo esto? Porque son problemas serios. Dios tiene un deseo: encontrar a 
alguien, algún joven que se le agarre, y nunca se le suelte, pase lo que pase. ¿Estaría 
Dios feliz al encontrar a ese hombre o no? (¡Feliz!) Por otra parte, cuando Dios tuviera 
en torno suyo algún hombre que no fuera muy justo ni muy bueno, ¿cómo se sentiría? 
Es decir, se trata de un hombre muy guapo y una chica no tan guapa que le ama 
mucho. Ella no solo no es tan guapa, sino que es incluso fea. Imaginaros que esta 
chica se acerca al galán v se agarra a él. ¿Estaría contento? Pues no, y tampoco Dios 
estaría feliz. Pero los que están reunidos aquí no son realmente tan malos. Podríamos 
decir algo desagradable de ellos, pero aún permanecerían, y cada vez están más 
entusiasmados.  
  
De hecho, no podemos encontrar gente como esta en ninguna parte del mundo. Si eso 
es cierto, si Dios va a ser prisionero de alguien, podría pensar, "Entonces podría muy 
bien ser prisionero de esos miembros de la Iglesia de Unificación”. Cuando estéis 
agarrados a Dios fuertemente, entonces, ¿le sujetaréis estrechamente o tan 
estrechamente que pudiera resultar penoso para Dios?  
(¡Estrechamente!) Bueno, aunque fuera tan penoso que Dios realmente hiciera un 
gesto de dolor, Él se sentiría feliz.  
  
Examinemos ahora esto con un poco más de detalle. Mucha gente se agarraría a Él 
muy fuertemente, pero la gente tiene razones muy diferentes para ello. Algunos 
quieren obtener algo de Dios, por eso se cuelgan estrechamente. Y otra gente solo se 
agarrarán a Él porque le quieren. No se preocupan de si Dios no les da nada. Si alguien 
se agarrara a Dios muy fuertemente, esperando obtener algo de Él, entonces Dios no 
se sentiría muy bien. Pero si uno se agarra incondicionalmente a E1 porque él o ella le 
quieren, si por cualquier circunstancia, Ellos no le agradaran a Dios, entonces no hay 
nada que Dios pudiera hacer. Debemos estudiar seriamente la posibilidad de que si os 
agarráis a Dios muy estrechamente, aun haciéndole daño, si lo hacéis porque le 
queréis, entonces Su pena solo será felicidad y placer. ¿Comprendéis? (¡Sí!)  
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Tengo una interesante historieta que contaros. En Corea tenemos una abuela que es 
una señora muy anciana, pequeñita, bajita, y si vierais su cara - es muy poca cosa: está 
muy consumida, y tiene chichones por todas partes. Seguía al Maestro donde 
estuviera. Cuando el Maestro iba a montar en coche, entonces allí estaba ella, con la 
bolsa del Padre en su mano derecha. ¡Le seguía a todas partes! Entonces el Padre tuvo 
que chillarle, "¡No quiero verte mas!" Y "¡No eres tan guapa como crees!" y ella se 
sentó allí mismo. En la Iglesia coreana, las habitaciones del Padre están en el piso de 
arriba. Y el Padre normalmente se encuentra arriba, y cuando va a bajar corre la voz 
de que Él Padre baja. Ella es la primera que lo oye, y ocupa el asiento más cercano. 
Entonces el Padre dice, “¿Por qué tienes que estar siempre tan cerca?” Pero su feliz 
respuesta es que no sabe qué hacer. Entonces ella va por todas partes diciendo, "¡Oh! 
¡El Padre me dijo esta mañana cosas desagradables!" De esa forma ¿qué puedes 
hacer? ¿Puedes pegarle? ¿Qué le vas a hacer? Así un día el Padre simplemente llegó a 
cansarse de decirle cosas ásperas. Entonces ella dice, "¡Oh, ahora el Padre empieza a 
quererme!” Y como ella cree que Él Padre le quiere, le sigue aún más.  
  
Por eso un día, Él Padre le dijo, "Ven aquí". Y le preguntó, “¿. Por qué me sigues? ¡No 
eres muy guapa, eres la desgracia de la Iglesia de Unificación! ¡Deja de seguirme!" El 
Padre se puso serio, y realmente lo pretendía! Ella sintió aquello, pero no lo creyó. Por 
eso, fue a orar a Dios diciendo, "Dios, ¿hiciste eso porque realmente no me quieres?" 
Y Dios dijo, "No importa lo fea que seas, también eres mi reflejo. No importa lo bella 
que seas, también eres mi reflejo. Por lo tanto te amo - por eso el Maestro te ama y tu 
amas al Maestro"  
  
Ella se puso tan contenta que a1 día siguiente vino al Padre y le dijo, “Tengo noticias 
para ti." Dijo, "Ayer oré a Dios. Tengo permiso para amarte, porque Él Padre Celestial 
dijo que no importa lo fea que sea, sigo siendo su reflejo, no importa lo bella que sea, 
sigo siendo su reflejo. Por eso tengo derecho y tengo permiso para. amarte." El Padre 
se quedó pensativo un momento. Verdaderamente era una respuesta atrevida, pero ¡se 
ajustaba tan perfectamente al Principio! Y en ese caso, Él Padre no puede hacer nada. 
Así que Él Padre se dio cuenta en aquel momento de todo lo que Ella había tratado de 
quererle, y no lo podía negar. El Padre aprendió aquella lección, "Siempre que cumpla 
este Principio, siempre que ame a Dios muchísimo, Dios nunca podrá negarme.” ¿Lo 
habéis entendido? (¡Sí!)  
  
Es un hecho maravilloso y sorprendente, que cuando queráis a Dios pase lo que pase, 
Si queréis a  
Dios lo suficientemente, entonces El nunca podrá negaros, y no os negará. Suponed 
que os agarráis a Dios muy fuertemente y le decís, "Quiero seguirte a donde vayas - si 
vas a un sitio alto, iré a un sitio alto. Si vas a un sitio bajo, te seguiré allí. Si te vas a la 
cama, te seguiré hasta la misma cama!" Y si hacéis eso, Dios no podrá negaros de 
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ninguna manera. ¿Podéis entender eso? (¡Sí!) ¿Querríais llegar a ser así algún día? 
(¡Sí!) ¿Queréis tan solo observar a Dios, o queréis subir hasta El y tocarle? (¡Tocarle!) 
¿No solo tocarle, sino agarraros a Él? (¡Sí!) Aquellos que queráis hacer eso, levantad 
la mano.  
  
la razón por la que digo esto es que, no importa lo que seáis, si queréis a Dios muy 
fuertemente, y no podéis ofrecerle más que vuestro cariño, entonces Dios podrá llegar 
a quereros mucho. ¿No estaría orgulloso de alguien que se agarrara a Él tan 
estrechamente y fuertemente, y genuinamente? Él estaría orgulloso porque ningún rey, 
noble o gran hombre en este mundo ha sido jamás querido de tal forma. Entonces, si 
Dios fuera querido más aún, ¿no estaría contento? el estará muy orgulloso de ello. Ya 
que es Dios, debería tener por lo menos a una persona que se le agarre y le siga. 
Cuando me di cuenta de esto hace muchos años, me dije a mí mismo, "Yo seré de esa 
forma. Yo llegaré a ser aquel que quiera tanto a Dios. Yo llegaré a ser esa persona.” 
¿Y vosotros? ¿Vais a ser superados por mí, o incluso me vais a vencer? (¡A vencer!) 
Bueno, estaría Dios triste por eso, o estaría feliz? (¡Feliz!) Tenéis razón, estaría feliz.  
  
Asimismo, si realmente queréis al mundo espiritual y os agarráis a él, Ellos 
automáticamente vendrán y os querrán, no pueden hacer otra cosa. Por eso, si yo me 
agarrara a algo porque lo quisiera, entonces, verdaderamente eso llegaría a ser mío. 
Vosotros también queréis ser poseídos por aquellos que verdaderamente queréis, ¿no 
es cierto? (¡Sí!) Especialmente cuando el hombre es guapo y bueno. Entonces esto 
puede ser realmente cierto. Y, del mismo modo, un hombre querría tener tal mujer, y 
una mujer querría tener tal hombre. Cuando ellos se unan, allí habrá verdadera 
felicidad. Ahora nosotros conocemos el secreto.  
  
Asimismo, si nos agarramos al mundo y lo queremos mucho, entonces aunque Él 
mundo nos persiga y trate de hacernos callar, todavía permaneceremos agarrados 
estrechamente al mundo. ¿Cómo reaccionará el mundo? Con el tiempo - y con toda 
certeza - el mundo nunca podrá hacernos callar. La misma lógica se aplica a todas las 
situaciones. Ahora Si Él Maestro ama a este país de América muy fuertemente, y aún 
más fuertemente que los americanos, entonces, ¿le hará callar América?  
(¡No!) No importa lo que Ellos hagan, él continuará queriendo a este país, y se 
agarrará a él. ¿Entonces qué pueden hacer ellos? Si conocéis este secreto, y también lo 
sentís y lo hacéis una parte vuestra entonces realmente podréis conquistar el mundo.  
     í  
Habéis encontrado alguna vez a alguien a quien os agarrasteis y le dijisteis, "Nunca 
podré dejarte marchar, ¡porque te quiero tanto!" En el mundo espiritual, estáis a veces 
tan fascinados que os agarráis a él, y decís, "Nunca podré dejar que te vayas, por lo 
mucho que te quiero!” ¿Habéis abrazado aluna vez a toda la humanidad y a toda la 
raza humana sobre la Tierra y habéis dicho, "Os amo, os quiero tanto que no puedo 
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dejaros marchar"? ¿Habéis experimentado eso alguna vez? Ahí es donde radica la 
diferencia entre cualquier otra organización y la Iglesia de Unificación. Nuestra Iglesia 
de Unificación está formada por miembros que aman tanto a la gente que no importa 
lo que les hicieran, les seguirían queriendo todavía.  
  
Cuando encontramos a alguien, no le queremos mucho. Más tarde decimos, "0h, no 
me preocupo de él, no le quiero mucho.” Pero enseguida, aprenderéis que realmente 
queréis a esa persona. La antipatía es lo más común. Pero si comprendéis, entonces os 
puede servir para algún propósito. Si tenéis intención de hacer algo, os ayudará a 
realizarlo.  
  
¿Conocéis ya a Mr. Choi, que comenzó la marcha de coreanos a residir en el 
movimiento japonés, Él pequeño Mr. Choi? Él es uno de los hombres más afortunados 
en la Iglesia de Unificación. Se unió a la Iglesia en el tiempo en que la Iglesia 
atravesaba por duras pruebas. El Padre fue a prisión, y había un montón de detectives 
que venían para averiguar si había algo por 1o que pudieran perseguirnos. La conducta 
de Mr. Choi fue única: seguía a todo el mundo por todas partes. Incluso si una abuela 
iba a algún sitio, él la seguía hasta que finalmente se daba cuenta de que iba al retrete. 
Seguía a todo el mundo por todas partes. Cuando oía algo, cuando alguien hablaba a 
otra persona, él anotaba cada palabra que escuchaba. Todos le tomaron tan mal., que 
quisieron pegarle. Hubo un plan de testimonio, e incluso antes de que Él plan fuera 
anunciado, él ya estaba en el lugar del testimonio. Él sabía algo. Y entonces dio 
testimonio a 20 personas diferentes, y nadie le había dado ninguna conferencia del 
Principio. El mismo enseñaba, y daba sus conferencias y trajo a 20 personas. Pero aún 
no le creíamos. Pero aquellos a los que dio testimonio vinieron a la Iglesia. Esas 
personas a su vez, fueron a dar testimonio a otra gente. Cuando ocurrió eso, entonces 
empezaron a creerle. Y luego el Padre le preguntó “¿Por qué te comportabas de 
aquella forma al principio?" Mr. Choi contestó, "Bueno, yo quería mucho a cada uno, 
no podía seguirles, lo único que podía hacer era tomar nota de todo. ¿Qué tiene eso de 
malo?"  
    
Después de aquello cuando el Maestro le decía de hacer algo, lo hacía, no solo porque 
tuviera que hacerlo, sino porque quería hacerlo: Le gustaba que Él Padre le dijera lo 
que tenía que hacer. Esa es la única razón por la que lo hacía. Así, por lo tanto, 
progresó. También cuando fue enviado a Japón, en aquel tiempo era un sitio muy 
peligroso. Los comunistas no estaban bajo control espiritual, por eso era muy 
peligroso para él arreglárselas por sí mismo. Pero Él Padre le dijo, "En tres años 
establecerás el fundamento." Y estableció el fundamento en tres años. E1 gobierno 
japonés trataba de que Él establecimiento del fundamento durara mucho tiempo. Ellos 
no pudieron retrasarlo, en cambio, él si consiguió su propósito. Por eso, no importa lo 
difícil que sea, una vez que améis vuestra tarea o trabajo, entonces, ¿cómo puede 
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afectaros alguna dificultad? Cuando améis algo, realmente no os importe dedicar a ello 
todas vuestras horas en vela, incluso si le dedicáis 20 horas aún podéis estar felices.  
  
Llegamos así a la conclusión de que amar lo que estéis haciendo puede ser una fuente 
dinámica de energía. Cuando amáis algo, ¿eso se convierte en algo bueno o malo? 
(¡Bueno!) Igualmente, cuando os enteráis del cursillo de 100 días, decís, "¡Ooh!, ¡100 
días! Si ya he estado en el cursillo de 21 días, y después de aquel hice el cursillo de 40 
días. ¿Ahora 100?” ¿Podéis estudiar bien en esas circunstancias? No. Pero cuando 
améis el hacerlo, podréis estudiar y estudiar más todavía, entonces el cursillo de 100 
días nunca os será molesto. La conclusión es, pues, si queremos tener éxito en algo en 
el periodo de tiempo más corto posible, qué tendremos que hacer? Una conclusión 
muy racional y razonable es que, al pretender hacer algo, cuando lo améis, podréis 
siempre tener éxito.  
  
Otro modo de probar esto es el hecho de que cuando améis algo y valga la pena 
amarlo, e incluso Dios también lo ame, Él os dará todo el apoyo que necesitéis. Esa es 
otra razón por la que podéis conseguirlo, y mucho mejor. Es el mismísimo principio 
del ser humano, que Él hombre quiere estar intoxicado, chiflado por algo. ¿No sentís 
eso? (¡Sí!) Si estuvieras muy contento hasta que te volvieras loco, ¿serías un hombre 
feliz o infeliz? (¡Feliz!) ¿Te has puesto alguna vez tan contento, hasta volverte 
chiflado? ¿Se ha puesto alguien así?  
  
Observad a la gente del mundo. Están chiflados por el dinero, a veces por el sexo, y 
otras veces por otras cosas, llegan a volcarse completamente en ello y se vuelven 
locos. Ya que todo el mundo está chiflado por algo, por qué cosa vamos a estar 
nosotros chiflados? (¡Por Dios!). Sí, y solo porque le queremos. Y cuando realmente 
lleguéis a ser así, entonces este mundo será el Cielo. Ahora conocéis el secreto del 
éxito, la mejor forma de conseguir el Cielo.  
  
Si trabajáis y trabajáis durante 24 horas, amando lo que hacéis, entonces tendréis éxito 
al hacerlo. Si dais testimonio a alguna persona y no os quiere, pero vosotros aún 
continuáis queriéndola, y volvéis a ella, ¿cómo puede rechazaros? Cuando lo hagáis 
tres veces, Él mundo espiritual se dará cuenta de ello y hará una gran presión sobre esa 
persona. A1 final os escuchará, e incluso os querrá. La persona celestial ama a la gente 
en el infierno, y cuando pongamos eso en práctica, ese será el Cielo. Cuando lo 
prolonguéis durante cierto tiempo, entonces todo mal se desvanecerá finalmente.  
¿Entonces cuál es el propósito de encontraros aquí estudiando? ¿Vinisteis aquí a 
estudiar para vuestro éxito personal solamente? (¡No!) Podéis perseguir el éxito, sí, 
pero si lo hacéis bajo circunstancias donde podáis ser felices, entonces ese logro podrá 
ser eterno. Por otra parte, cuando no lo queréis más que por el mero hecho del éxito, 
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entonces por muy intensamente que trabajéis, Dios os quitará vuestro éxito. Él lo hace 
de forma que no tendréis a nadie para echar la culpa más que a vosotros mismos.  
  
El Principio es sencillo. Cuando lleguéis a amar algo, entonces todo se puede resolver. 
El testimonio es igual. ¿Os gustaría dar testimonio a mucha gente, ¿no es así? (¡Si!) 
Cuando vayáis a dar testimonio con esto en la mente, y con este principio, podréis 
tener éxito.  
  
La verdad siempre puede crear otra verdad, instantáneamente. Por eso cuando tengáis 
ese genuino sentimiento, y vayáis a una anciana, y realmente la queráis, entonces ella, 
instantáneamente os querrá.  
  
Lo mismo ocurre con un niño. Por eso, es evidente que en esa situación ninguno debe 
nada al otro. Si yo quiero a una persona y ella me quiere a mí, no hay lugar para 
deudas. Aplicad este principio en cualquier ocasión y seréis un hombre afortunado. Si 
amáis a todo el mundo tanto que cuando una persona se vaya, quisierais que se 
quedara por mucho tiempo, entonces apreciaréis que de repente todo el mundo os 
querrá a su vez. Cuando alguien nos visite, o nosotros visitemos a alguna persona, si 
queremos quedarnos con ellos por mucho tiempo, Ellos llegarán a querernos y también 
cualquier persona que esté junto a ellos. Esta es una ley. de la vida.  
  
Cuando nosotros queremos a América, por ejemplo, queremos a América, a la gente 
americana y a la belleza de la naturaleza en América. Entonces, cuando salgáis a una 
misión extranjera, ¿cómo podréis - siendo americano - amar a la otra gente? Cuando 
salgáis a otros países, no habrá otro país como ese país. Os daréis cuenta de que Él 
cuarto de baño será muy diferente del que tenéis aquí. Pero tratad de aceptarlo y 
quererlo. Incluso durante la bendición de las 1800 parejas había miembros americanos 
y europeos que pedían el retrete al estilo del Oeste en el que podéis sentaros. El Padre 
dijo: "¡Ni se os ocurra!" El Cielo nunca se puede conseguir cuando uno está centrado 
en sus propias costumbres. Tendréis que llegar a querer muchas cosas a las que no 
estáis acostumbrados. ¿Es preciso que vosotros los americanos tengáis que dormir en 
camas? (No.) Si una sábana no fuera suficientemente grande para cubrir todo vuestro 
cuerpo, entonces tendréis que cubriros solamente el estómago. Una vez que lleguéis a 
amarlo todo, nunca estaréis a disgusto.  
  
El Padre, por supuesto que tuvo que ir por muchas cosas difíciles. Incluso en prisión, 
cuando fue torturado, nunca tuvo una pelea. Él pensaba más bien: "Está bien, pégame, 
¿cuánto puedes pegar?" Él no podía ofenderse y no podía odiarles porque sabía que 
Ellos no se daban cuenta de nada. De tal forma, ¿cómo podía odiarles? Por eso 
perseveró, y nunca se molestó. Cuando empecéis una tarea, entonces aquel y aquello 
que cambien vuestra idea será vuestro enemigo.  
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El año pasado el Padre iba continuamente al Océano Atlántico. E1 Padre pensaba, 
"Quiero probar a los americanos para ver cuánto me quieren." Algunas mañanas se 
levantaba y decía, "Vamos a los barcos," y todo e1 mundo dudaba. A veces él estaba 
24 horas en el barco. Tan pronto como llegaba salía de nuevo. Hizo eso muchas veces. 
Fue una buena oportunidad para él de probar a algunos. Pensó que ya que a él le gusta 
pescar, entonces él sería el responsable para esa tarea. Y esa fue su decisión. ¿Podéis 
comprenderlo? (¡Sí!)  
¿A qué le vamos a temer? Cuando realmente amemos algo, si incluimos a Dios, ni 
siquiera Dios podrá escaparse.  
  
Tenéis un testimonio histórico en la Biblia. Dice así, "Estad siempre alegres." Queréis 
tener éxito, ¿no es verdad? (¡Sí!) ¿Sabéis ahora el secreto de cómo tener éxito? (¡Si!) 
¿Cómo podemos ser gente mundialmente célebre? Una cosa de la que estoy seguro es 
que aquel que quiera ser un hombre mundialmente famoso, tendrá poquísima 
oportunidad de conseguirlo. Aunque llegue a ser famoso temporalmente, pronto 
morirá. Puede prolongar o mantener su bendición, pero aquellos que hagan algo 
porque lo amaron tendrán éxito. Por eso yo os digo, a vosotros que sois jóvenes, que si 
empezáis ahora, Él éxito está casi garantizado.  
  
Podréis preguntar cómo se siente ahora el Padre. El recuerda sus días de joven cuando 
quería hacer la voluntad de Dios. Quería hacerlo cuando tenía mediana edad, cuando 
era joven. Todo lo que hizo fue algo que Dios quería, y él quería tanto a Dios, que 
ahora ha llegado a ser el Maestro de la Iglesia de Unificación. Antes habría preferido 
morir que estar descontento de algo, especialmente de la voluntad de Dios. Por eso 
tiene que estar constantemente en acción. Naturalmente tiene que triunfar. Aun cuando 
vayáis a una zona tropical, y el sudor os caiga como una catarata, e incluso lo améis, 
entonces ¿quién podrá decir algo en contra vuestra?  
  
E1 Padre escuchó muchos comentarios en el pasado de que es un hombre de hierro. Él 
no se cree eso. Lo único que sabe es que, aquello que emprende, aquello que pone en 
sus manos, aquello que empieza, lo ama y lo hace porque lo ama. Cuando empieza a 
hacer algo, entonces piensa instantáneamente como si hubiera nacido para hacerlo. 
Siente de esa manera. Él ni siquiera piensa en ser dirigente de la Iglesia de 
Unificación, o algo parecido. Como su moral y su talla espiritual son de esa forma, ni 
siquiera los jóvenes pueden superarle. Cuando hace alguna cosa difícil, no piensa, 
"Oh, deseo que esto se realizara muy de prisa!" No piensa así. Más bien, siempre le 
gustaría continuar un poco más. De esa forma ¿cómo puede llegar a cansarse? Ahora 
conocéis los secretos del éxito. Este es un mundo completamente nuevo. Sé que es la 
primera vez que habéis oído esto. Si alguien hace algo podéis decir inmediatamente si 
lo hace porque lo ama o porque lo debe hacer. Ahora que vosotros estáis haciendo 
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cosas, podéis perfectamente estar felices al hacerlas. Y cuando hacéis algo felizmente 
y lo cumplís, entonces nunca podréis olvidarlo en el resto de vuestra vida. Eso puede 
ser un bello recuerdo.  
  
¡Comprobadlo! Hacedlo y comprobadlo. Si este principio no se cumpliera entonces la 
Iglesia de Unificación sería falsa. Entonces, si realmente amáis dar testimonio 
¿pensáis que podéis tener éxito al hacerlo? (¡Sí!)  
  
En Corea, iglesias de muy diferentes comarcas reúnen centenares de personas, y 
esperan y esperan durante muchas horas a que llegue, y luego cuando viene, le habla 
solo a un individuo de 80 años. El resto de la gente realmente debe tener fe, porque no 
les gusta que Él Padre 1e hable solo a él. Y, ya sabéis que esa gente es la que nunca 
comprende cómo ama Dios para que él solo le hable a ese hombre. Por eso él decide 
nuevo "Muy bien, si pensáis así, nunca iré a hablaros a vosotros." De modo que 
continúa hablando más y más al anciano. Cuando el Maestro hace algo que Ellos no 
comprenden, ¿por qué no piensan que debe haber una razón, por qué no pueden 
aceptar eso y llegar incluso a amarlo?  
  
Ahora habéis averiguado que yo soy un hombre bueno. ¿Y vosotros, sois buenos o 
malos?  
(¡Buenos!) Preguntaos a vosotros mismos y también yo quisiera preguntaros cuánto 
habéis querido a vuestros propios padres y a vuestros hermanos y hermanas? ¿Lo 
habéis hecho alguna vez? (Sí) Aquella gente que nunca lo han hecho son malos. 
¿Cuánto habéis querido a vuestra propia familia, a vuestro profesor que os enseñaba 
en la universidad? ¿Y cuánto queríais realmente al presidente del país? ¿Y cuánto 
habéis querido al santo que apareció en la tierra? Y luego ampliad esta pregunta a 
Dios, a cualquiera que podáis pensar. Cuando la respuesta sea "No", entonces seréis 
una persona mala. Bueno, con este criterio, ¿sois una persona buena o mala? Esa es 
vuestra medida. Tenedla preparada, y mediros continuamente. Siempre que tengáis 
este sentimiento hacia los demás, vuestro éxito estará garantizado.  
  
Voy a contaros una pequeña historia que me ocurrió esta mañana. Al desayunar había 
sobre la mesa una carta y la abrí. Era la carta de protesta de los padres de una de las 
miembros americanas que está casada con un miembro coreano. Escribían protestando 
que "Le dije a mi hijo o hija, que se casara con un americano, no con un coreano. Pero 
se casó con un coreano. ¿Por qué?" La carta decía, "¡Usted está equivocado!” Pero yo 
no creo que estoy equivocado, porque Ella habla desde el punto de vista americano. 
Del mismo modo, los padres coreanos no estarán contentos de que su hijo se casara 
con una americana. Hicimos eso porque sabíamos que Ellos estaban destinados a 
amar. Lo hicimos, y debemos continuar esa tradición. Nosotros no estamos casados 
solo porque nos queríamos el uno al otro. Estamos casados para cumplir la voluntad de 
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Dios, porque amamos tanto la voluntad de Dios que queremos establecerla como una 
duradera tradición para la gente que nos siga en el futuro. Si la mayoría de los 
americanos tienen esa estrecha mentalidad, entonces es seguro que este país perecerá. 
América está compuesta de tantas razas como existen sobre la Tierra. Pero si una raza 
se enorgullece y trata de alegar que es la única raza, entonces este país se desintegrará 
muy pronto. Esa fue una lección para mí esta mañana. Para mí esa clase de 
pensamiento es enemigo y lucharé contra él. Entonces, ¿pensáis que es correcta la idea 
del Padre, o la de esos padres que escriben? (¡La del Padre!). De hecho, los padres 
están tratando de dirigir a sus hijos mayores. Esa era la idea con respecto a los hijos e 
hijas mayores. Si Ellos decidieron casarse, entonces ¿cómo pueden ir los padres en 
contra, especialmente con la voluntad de Dios por medio? Un chico o una chica de 
más de 28 años es lo suficientemente sensato para tomar esa decisión. Ya está bien 
apartado del dominio de los padres.  
  
Por mucha persecución que recibáis, vosotros estáis en lo cierto y ellos equivocados. 
Si Dios viera esto - lo que Él ha hecho ¿a quién querría dejar sobre la Tierra? ¿A 
aquella mayoría o a esta minoría? Yo ni siquiera me inmutaría si todos los americanos 
se me opusieran a causa de esta idea. En primer lugar, Ellos no tienen ningún derecho 
a oponérseme. Nunca deberían oponérsenos, sin saber lo que hay detrás de nosotros. 
He dicho esto como fuente de confianza, no para atacar a nadie. Debéis tener 
confianza. Esto es lo que desea Dios, y esto es lo que desea el mundo, es lo que desea 
el Maestro, y lo que desea toda la humanidad, incluyendo al mundo espiritual.  
  
Sabemos que necesitamos ejercer el liderazgo más fuerte en este país -el liderazgo 
espiritual. ¿Tenernos hoy un líder espiritual en este país que sea más fuerte que Él 
Reverendo Moon? (No.) De hecho, deberían rodear todo este país con una red, por 
temor a perder al Padre. Eso es lo que deberían sentir, porque le necesitan. Ahora 
piensan algo completamente opuesto a eso, algo que no está bien. Tratan de cazarle. 
Pero eso no nos desanimará. Yo estoy ahora más o menos solo, con unos pocos 
miembros, pero sé que estoy trabajando para la historia de este país. Esta idea y este 
ideal son absolutamente necesarios para restaurar este país. ¿Creéis eso? (¡Si!) El 
hombre que tiene este ideal tan grande no puede nunca ser seducido por hippies, y 
holgazanear en vano. Debemos tener un propósito dominante para conducir al mundo 
con confianza. Aquello que se oponga a este poder -vuestra dirección - perecerá.  
  
Con esto en la mente, cuando hagáis algo porque lo queráis así, nada podrá haceros 
daño. El lugar donde viva esta clase de buena gente -ese será el Cielo en la Tierra. Ya 
que nosotros mismos vamos a construir el Cielo, deberíamos ser los primeros en ser de 
esa forma. Comencemos desde aquí, ahora mismo, desde esta situación.  
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Hasta ahora nunca fuimos realmente un buen hombre. Ahora los hombres buenos son 
aquellos que viven con estos ideales y los practican. Si uno ama a Dios, y Dios le ama 
a su vez, entonces llegan a abrazarse. ¿Vivirán tan solo unos pocos años? No. 
Continuarán eternamente. Durante miles y millones de años, nunca se separarán. 
Aquellos que realmente queráis vivir con esta moda, por favor levantad la mano.  
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1975.03.09 - Las relaciones Humanas  
Rvdo. Sun Myung Moon 

9 de marzo, 1975 

 
¡Buenos días! Mi tema esta mañana es: “Las relaciones Humanas”. Os guste o no, en 
la vida debéis tener relaciones con otra gente de nuestro alrededor. Estamos 
acostumbrados a centrarnos en nosotros mismos. Suponed que hay dos personas y 
cada una de ellas piensa primero en sí misma. Entonces, al relacionarse no se 
entenderán bien sino se encontrarán con distintos objetivos.  
Lo que sucede es que siempre que encontramos a otra gente, no podemos asociarnos 
completamente con ellos, Cuando dos personas se encuentran, primero se difieren así 
mismos. Son precavidos el uno del otro. Pero entonces se esforzarán por entenderse un 
poquito, y luego un poquito más, y después llegarán a asociarse y finalmente llegarán 
a unirse. Esto ocurre ente hombre y mujer, hombre y hombre, mujer y mujer, adultos y 
niños y ancianos y gente de mediana edad. Por eso las relaciones Manis son siempre 
difíciles. Si Dios estuviera siempre en este caso. ¿Qué clase de relación tendría con el 
hombre? ¿Estaría primeramente cauteloso del hombre y luego se le acercaría, dándole 
poco a poco confianza? ¿O abriría su mete y Su corazón y se acercaría al hombre con 
todo su corazón? ¿Abriría su corazón por completo? ¿Al Hombre? ¿Por qué? ¿Por qué 
no ocurre así? Porque Dios es omnisciente, conoce todo lo concerniente al hombre; 
por eso no es cauteloso; no está inquieto cuando ve a un hombre, porque no está en 
posición d defenderse del hombre.  
Pero Si Él oponente fuera Satán, ¿Cuál sería la actitud de Dios ante tal entidad? Estas 
es la cuestión, ¿Cuál sería la actitud de Dios ante el hombre, ante la naturaleza y ante 
Satán? Si Dios se encuentra en la posición de acercarse al hombre, solo teniendo 
objetos distintos ¿puede Satán acusarle? ¿Puede Satán acusarle o no? ¿Si él quiere 
acercarse a la persona, aun teniendo otros objetos puede Satán acusarle o no? ¿Y 
cuándo Satán lo acusa puede aceptar su acusación? Si Él se aproxima así, teniendo un 
contacto con el hombre, por muy fuerte que Satán pudiera acusarle, no lo aceptaría. 
¿Podéis pensar en la providencia de Dios? Cuando él es franco, Satán puede ir siempre 
acusándole. Pero en ese caso dios no lo aceptará. Aún sin ser aceptable la acusación. 
Dios ha tenido que escuchar, por lo menos la acusación durante 6.000 años de historia 
providencial. Y tratar de corregir la situación.  
Hasta el momento presente, durante la historia humana, Dios ha sido acusado de que 
sus hijos son caídos y cosa así; ¡Qué severamente ha sido acusado! ¿Cómo pudo haber 
soportado eso? Si no es verdad, ¿Satán le habría alabado o acusado? Si no existiera, 
¿Habrían alabado los hombre a dios o le habrían acusado quejándose y protestando? 
Vosotros como individuos habéis estado quejándoos contra Dios, pienso que muy a 
menudo, diciendo: “Si Dios es bueno, no puede haber creado el mundo así y permitido 
que Él mal existiera”. Si, ha habido mucha gente acusando a Dios y quejándose contra 
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él algunos en extremo. ¿Pero pudo alguna vez alabar a Dios al máximo, en el último 
sentido? Si eso es verdad, ¿querría Dios encontrarse con Satán o con el hombre? ¿Se 
habría alegrado encontrando a los hombres o más bien estaría temeroso de 
encontrarles?  
Si Él está receloso y temeroso se encontrar a los hombres y entonces nosotros nos 
quejamos a él, en vez de alabarle, ¿Qué sentiría? ¿De qué manera querrá que no 
acerquemos a él? Además, cuando Dios no oye pidiéndole: “¡OH; bendícenos; y 
perdona nuestros pecados y bendícenos y ayúdanos!” ¿Qué sentirá? ¿Se sentirá feliz? 
¿Estará triste y dolido? Bien, si vosotros os encontráis a un oponente o alguien que 
hubiera pecado contra vosotros, con esta actitud ¿Cómo os sentiríais? ¿Solamente 
tristes? También estaríais enfadados; querrías darle un punta pie y mandarle lejos. Si 
le dais un punta pie y le mandáis lejos, pero vuelve una y otra vez, y pide y ruega 
perdón y bendición. ¿Qué sucederá en esta situación? Vosotros y Dios ¡querrías 
incluso matarle! Si viniese cada día a rogando las mismas cosas, ¿Qué sentiríais? Al 
pensar así ¿Es Dios un Dios triste y lastimoso o un Dios glorioso como los cristianos 
tradicionales creían? Ellos deben conocer este hecho  
Dios está en esta triste posición, pero no obstante ¿Era Dios quien trataba con 
inquietud de acercarse al hombre o el hombre quien trataba de acercarse a Dios? No 
era el hombre, sino Dios quien estaba tan impaciente de acercarse al Hombre. Dios ha 
estado sin lugar a dudas, acercándose cada minuto a nosotros, mejorando su relación 
con el hombre. El hace esto con el fin de que Él hombre pueda estar tan elevado con el 
fin de alcanzarle y estar restaurado y unido a Él. Él esta imaginando el mundo de 
bondad. Dios sabe que es omnisciente y todo poderoso, por eso no puede permanecer 
inmóvil cuando sus hijos están caídos en agonía, y en la celda de la vida. Eso es por lo 
que este ejerciendo su poder de restaurar a los hombres. El todopoderoso y absoluto 
Dios creó a los hombres para que fueran sus hijos. Sus posiciones de hijos son eternas 
y él está impaciente por alcanzarles. Con el corazón de un padre, por muy angustiado 
que pueda estar su corazón y por muy rebeldes que puedan ser sus hijos, Él tiene que 
recobrarles y restáurales. Él está acusando a Satán por sus propio hijos, quienes han 
sido y tan rebeldes. Él está sintiéndose responsable de ellos. Está desesperado tratando 
de recobrarles.  
El hombre es el resultado de su creación. Por esto, en vez de echarle la responsabilidad 
a los hombres, Él se siente cargándose esa responsabilidad a Sí mismo. Satán es el 
caído y los hombres están en la categoría del mundo caído. Pero para ellos, no hay 
ningún camino para acercarse a dios y ser restaurados completamente por sí mismos.  
Lo que estoy diciendo ahora e s muy importante. Si estáis dispuestos a salir y trabajar 
como líderes es la a localidades, debéis estar atentos y escucharme. La gente vulgar no 
puede siquiera pensar de esta manera. ¿Habéis pensado vosotros en ello? ¿Cuál es mi 
propósito al venir aquí cada domingo por la mañana, hablando ante vosotros? 
Aquellos que estuvieron aquí los primeros, antes que nadie, están adormeciéndose. 
Vosotros debéis estar más atentos porque vinisteis anhelantemente por las palabras del 
Padre. Si os relajáis y no queréis escucharme, ¿Por qué venís? Si continuáis 
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comportándoos así, yo podría perfectamente terminar de hablar o no volver los 
domingos por la mañana. Si veis a algunos adormeciéndose que estén sentados junto a 
vosotros, ¿Por qué no les dais un codazo y les despertáis? ¿O les pellizcáis? ¿Queréis 
que continúe?  
Dios toma toda la responsabilidad. Aquello que acusan a alguien lo están haciendo 
porque no son felices en sus determinadas situaciones. La palabra “acusación” se 
emplea cuando uno es infeliz; ¿No es verdad? Cuando no es infeliz quiere manifestar 
el resentimiento por medio de queja o acusación. A veces, incluso vosotros os quejáis, 
¿No es así? Cuando os quejáis hacéis una forma de acusación para manifestar vuestro 
resentimiento hacia otros. Os quejáis entre hermanos y hermanas, pero si lo hacéis 
verticalmente, hacia vuestro padres, significa que les estáis acusando.  
Dios tiene que pensar como dirigir a estos hombres estando caídos y por tanto en 
manos de Satán, cuando ellos se quejan y acusan, Ante todo, Él quiere tomar la 
responsabilidad por sí mismo. Si Dios se quejara y acusar a los hombres no habría 
ningún fin par las acusaciones y quejas. Si estuviera enfadado con los hombres y en 
manos de Satán, se sentiría como para exterminarlos. ¿Creéis que Dios ha pensado 
alguna vez en exterminar a os hombres? ¿Aniquilando así toda su creación? ¿Lo habrá 
hecho en algún momento? Es posible que pensara en ello. Pero, al instante lo negará y 
se repetiría a sí mismo una y otra vez que tendría que salvar a los hombres. Cuando 
planeáis algo, ¿No pensáis de esta misma forma? ¿No iréis paso por paso hasta que lo 
hayáis puesto en marcha? Lo que hayáis estado pensando no violará la ley, En una 
nación, donde hay ley lo que hayáis estado pensando no sería una violación. No 
penséis ser castigado por vuestros pensamientos. Es natural haber pensado en ello una 
y otra vez, pero entonces resolvió en su corazón de nuevo, salva al hombre. Si Dios 
hubiera exterminado a los hombres y a Satán de la faz de la tierra, ¿Qué habría 
ocurrido? Dios se habría puesto en mayores dificultades, porque no podría tener 
esperanza en nada que viniera del mundo que Él creó.  
Podemos imaginarnos muy bien que llegara a ser el Dios más miserable, con toda Su 
creación exterminada. Por eso ofrecía más esperanza a Dios recrear y restaurar al 
hombre en vez de aniquilarle o anularle. Dios pensó que no podía hacer sino salvar a 
esos hombres y restaurarlos. Y una vez que decidió y determinó a hacerlo, Su deseo 
llego hacer eterno. Su esperanza y determinación fue recrear al hombre. Ello tomará 
más energía, ¡muchísima mas!, que cuando creó al hombre, y puede ser r que tome 
años y años, o casi eternamente, Pero Él no cesará de hacerlo. Una vez que está 
determinado, está en la posición de ser incapaz de cesar. Sin ninguna duda, Dios ha 
estado luchando duramente para recuperar al hombre porque Él quiere estar decidido. 
Dios está impaciente de liberarlo del mundo de acusación satánica. Es la única 
esperanza para Dios, y ¿Quién otro podría hacerlo? Nadie, ¿No es verdad? ¿Quién dije 
que lo haría? Dios. Porque Él hombre por sí mismo no tiene el poder, nosotros no 
tenemos el poder para salvarnos. Esto es por lo que Dios mismo debe tomar la 
responsabilidad. Ha tomado la responsabilidad de hacer o rehacer que Él hombre sea 
bueno. No malo, sino bueno esta vez. Una vez que estuvo determinado trabajaría para 
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ello hasta recuperar al último hombre de la tierra, incluso aunque le tomara la 
eternidad hacerlo. Estando tan impaciente de recobrar al hombre, y al acercarse a 
vosotros, ¿No querría salvar primero al hombre que enseguida se le acercara 
pidiéndole perdón y bendición? ¿NO querría salvar primero a esa clase de persona?  
Ante todo, Dios mismo toma la responsabilidad. Ese es el pensamiento o conclusión 
que Dios toma después de la caída humana, y así finalmente decidió tomar la 
responsabilidad. Esto es así porque la responsabilidad de recobrarles. El sentimiento 
de compasión fluyó en su mente, en su corazón. ¿Podeos imaginarlo? Cuando decidió 
salvar al hombre, no fue debido a deber o ley, sino debido a compasión. Sin 
compasión al hombre no podéis salvarle, ni siquiera poséis sentir que le salváis. Por lo 
tanto, lo primero fue que se decidió a tomar el mismo la responsabilidad, y luego el 
sentimiento de compasión fluyo de su corazón. Con su corazón quiso salvar al 
hombre, no fue debido a la leo deber. Con un corazón compasivo pudo personar a los 
hombres. ¿Me seguís? Primeramente. El tomo la responsabilidad porque pensaba que 
todo lo que sucediera en el mundo humano era de su responsabilidad. Tomad el 
ejemplo de vuestros padres. Vosotros os rebeláis contra ellos, Pero Ellos sienten que 
tienen que tomar responsabilidad, porque sois el producto de su amor. Por lo tanto 
ellos tienen el sentimiento de compasión.  
Con Dios cuando supliquéis perdón, Su corazón estará abierto, y se sentirá 
perdonándoos. Cuando Dios está tomando responsabilidad si vais a él y le suplicáis 
perdón, ¿no lo aceptará? Cuando le entreguéis todo a Dios, se sentirá perdonándoos; 
aún más, si le suplicáis que os perdone y bendiga, se sentirá dándoos toda bendición 
después de perdonaros. Si le pedís a Dios que os defienda contra el ataque de vuestro 
enemigo, entonces Dios lo hará con el fin de ayudaros en vuestra difícil situación. 
Estando vosotros en el mundo caído, si Dios está allí, Él Dios de compasión, Él dios 
de perdón entonces que agradecidos debéis estar. Por muy malvados que seamos como 
pecadores, y por muy rebeldes que hayamos sido contra Dios, cuando sabemos aquel 
Dios de responsabilidad, Él Dios de compasión y el Dios de perdón esta como nuestro 
Padre, debemos estar muy agradecidos, debemos alabarle y debemos glorificarle. 
Podemos hacer esto con la esperanza y con el pensamiento de que siempre es nuestro 
Padre, preparado para perdonarnos. Así es como Dios es un ser de bondad y 
subjetividad  
Dios toma responsabilidad por aquella persona que no puede tomar responsabilidad. 
Dios está dispuesto a compadecerse de nosotros cuando no merezcamos su compasión. 
Dios está dispuesto a perdonaros cuando no lo merezcáis. Por eso, no podéis sino 
estarle agradecidos. Eso es lo que le hace Dios, Dios. Dios debe amaros 
¿Comprendéis? La historia probará que podemos saber que Dios ha sido un Dios de 
Responsabilidad, perdonando a los hombres durante toda la historia humana. Si Dios 
estuviera indignado por la caída humana y en vez de perdonar al hombre le hubiera 
aniquilado o anulado, entonces podría suceder que ni un solo hombre quedará sobre la 
Tierra.  
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Si hay alguno aquí que esté tan seguro de que vuestros antepasados podían haber 
permanecido sobre la Tierra debido a que hubieran pecado menos, que levante la 
mano. Ninguno esta tan seguro. Por eso podemos determinar que Dios es la fuente de 
bondad, siempre dispuesto a perdonar a los demás. Este es nuestro descubrimiento esta 
mañana. Si hay alguien en esta Tierra que tome responsabilidad por otros y se 
agradezca de ellos, y esté dispuesto a perdonarles, aun cuando él o ella no este 
realmente en la posición de ser capaz de hacerlo, entonces podemos decir muy bien 
que esa persona está en la posición de hermana o hermano de Dios ¡incluso un 
Gemelo! Cuando estudiamos y examinamos a los santos y sabios del pasado en la 
historia humana, ¿Ha habido alguien alguna vez un hombres que haya sido como este? 
Por muy minuciosamente que estudiemos los grandes personajes del pasado, incluso 
Jorge Washington, no podemos encontrar esa cualidades en su último grado. Él pudo 
haber tomado responsabilidad por su gente, pero ¿Es verdad lo que dijo o no? ¿Verdad 
o falso? ¿Verdad o no? ¿Y Abraham Lincon? ¿Y Buda? ¿Y Confucio? ¿Y Jesús? 
Cuando Jesús fue crucificado en la cruz, tomo responsabilidad por el hombre caído y 
estuvo en la posición de decir que era totalmente responsable. Cuando fue crucificado 
por los soldados romanos, pensó que tenía que tomar responsabilidad, porque Ellos 
ignoraban quien era y esa es la razón por la que le mataron; tuvo compasión de ellos y 
estuvo dispuesto a perdonarles. Esto es por lo que oró por ellos ante Dios. Según este 
punto podemos reconocer que Él si ha estado calificado, ¿No es verdad? (Sí) A otro 
como Jesucristo no podemos encontrar en la historia humana que este calificado 
suficientemente para esta posición. Esto es por lo que Dios pudo identificarse con 
Jesús; reflejaba tanto a Dios que podía llamarse hermano amigo de él o cualquier otra 
cosa. Finalmente le llamo su hijo. Esto es por lo que Dios querría tener a todo los 
hombre reunidos, centrado alrededor del personaje de Jesucristo; a través de en la 
humanidad podría estar salvada. Esto es por lo que podemos llamar a Jesús el santo de 
todo los santos. No hay duda que todos los hombres de la tierra pueden respetar a 
Jesús y adorarle, porque Él es el único y verdadero hombre. ¿Podéis entenderlo? (Si) 
¿Queréis realmente llegar a ser hijos de Dios? (Si).  
Dios es Dios porque tiene las dos cualidades: la facultad de tomar responsabilidad por 
aquellos que pecaron contra El, y la facultad de compadecerse de ellos, dispuesto a 
perdonarles. Si vosotros tuvierais la misma cualidad que tiene Dios, estaríais en la 
misma posición hacia la gente, y no habría ningún problema. Seríais responsables y 
fuertes y poderosos y podríais ejercer el poder de Dios sobre la gente. ¿Qué clase de 
gente estará buscando Dios? Aquellos pienso yo, aquellos que puedan por ellos 
mismos tomar responsabilidad por otros. Aunque vosotros no estáis calificados 
suficientemente para tomar responsabilidad por otra gente, si estáis dispuestos a tomar 
responsabilidad por otra gente, si realmente buscáis perdón con profundo 
arrepentimiento, si estáis dispuestos a tomar responsabilidad por otros después de que 
estéis salvados, entonces ¿No os perdonaría Dios? (Si) ¿Sois vosotros así? (¡Si!) Por 
muy grandes pecadores que hayáis podido ser no es demasiado tarde. En este preciso 
momento, si estáis dispuestos a tomar responsabilidad por otros, Dios os perdonará y 
utilizará. Este es nuestro deseo. Si estáis dispuestos a tomar responsabilidad por otros, 
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en lugar de dios, entonces podréis decir a vuestros hermanos y hermanas: “No es 
porque vosotros seáis malos sino porque yo soy malo por lo que vosotros cometéis 
faltas”.  
Dios ha estado invirtiendo la totalidad de su ser recreando al Hombre, así vosotros 
sentís compasión hacia vuestros rebeldes amigos o hermanos y hermanas y no 
abandonáis, sino perseverareis así como Dios persevera hasta el final, hasta que esa 
persona vuelva a vosotros, entonces estaréis actuando en el lugar de Dios. Si vuestro 
amigo o incluso vuestra esposa cometiere alguna falta, debéis perdonándole, 
diciéndoos a vosotros mismos que: “es mi responsabilidad haberle dejado hacer eso”. 
Cualquier pecado, cualquier falta suya no será nada si tomáis la responsabilidad por 
ello. Por otra parte, aquellos que pecaron o cometieron faltas deben ser francos 
confesando sus pecados y faltas. ¿Comprendéis lo que quiero decir? (Si) Desde este 
punto de vista debéis críticaros y analizaros a vosotros mismos. ¿Sois vosotros así? 
(¡Si!) Esto es grandioso y esa es la clave para ser un hombre igual a Dios. Esta es la 
ideología mesiánica y así mismo es la ideología divina. Con esas tres cualidades, 
podéis reinar sobre el mundo. ¿Es posible para vosotros? (Si) Debéis ser así, en 
vuestra actitud hacia los demás. Las mayores de esas disciplinas deben ser esas tres.  
Hace ya tiempo descubrí esas teorías y entonces me determiné a estar adiestrado en 
esas áreas y trabajar en lugar de Dios. ¿Podéis creerlo? (¡Si!) Si este hombre, Él 
Reverendo Sun Myung Moon continuara comportándose de esta forma, su nombre 
será recordado por la historia humana y nunca, nunca será olvidado. ¿Es cierto? (¡Si!) 
Eso no es imposible para vosotros. Estáis en la misma posición. Si triunfáis con esa 
cualidades, todo el mundo puede perteneceros. Si vosotras los miembros femeninos 
pudieseis encontrar un hombre así, entonces querrías escogerlo entre los demás. Si 
algunos padres tienen hijos así, deben ser los más felices de todo el mundo. Si un rey o 
un presidente tiene un hombre así entre su gente, entonces debe ser el más feliz, Él rey 
más feliz, la persona más feliz. Si yo puedo encontrar alguien así en mi grupo, 
entonces tengo que ser el líder religioso más feliz de todo el mundo y el más triunfal. 
Si puedo convertiros en esa clase de personas y Si Él mundo entero será hecho así, 
Dios será el más feliz en todo el Universo.  
Cuando pensáis en naciones subdesarrolladas como las del continente africano, o 
lugares así, si en lo íntimo de vosotros estáis determinados a salvar a la gente de esas 
naciones, entonces estáis trabajando en lugar de dios. Si alguna vez sois enviados a 
esas naciones, debéis estar preparados para tomar responsabilidad por aquella gente, 
no por las cualidades que tengas sino por los defectos que tengan. Esta es la actitud 
que está de acuerdo con Dios. Dios ha sido responsable por el lado malo de la gente 
dispuesto a perdonarles, a compadecerse de ellos, y rehacerles es buenas personas. Si 
asumís la misma responsabilidad y sentís la misma compasión y perdón y si deseáis 
ayudar a que la gente llegue una situación mejor, entonces estáis trabajando para dios 
más que ningún otro.  
Jóvenes, os he reunido a todos vosotros, ¿y ahora que voy a hacer con vosotros? Ante 
todo tomaré responsabilidad por vosotros, pero después quiero que seáis personas que 
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tomen responsabilidad por ora gente; el resto de la humanidad. Quiero que toméis 
responsabilidad por otra gente, porque están mal, y que luchéis duramente para 
hacerles mejores. Estáis haciendo y vais acre cosas nada corrientes. Este es el atajo 
más corto para alcanzar a Dios; porque como sabéis, vais a hacer lo mismo que dios ha 
estado haciendo y todavía está haciendo. Esta tonando responsabilidad por otra gente 
porque están mal. Por eso, si siendo líder queréis tomar responsabilidad por otra gente 
porque están bien, vais en contra de Dios. Pero si estáis dispuestos a tomar 
responsabilidad por la gente porque están mal, entonces llegareis más y más cerca de 
Dios. Esto es porque lo estoy diciendo, que este es el atajo más corto para alcanzar a 
Dios.  
Esta teoría justifica lo que Jesús dijo: “Aquellos que estén a perder su vida la ganarán 
y aquellos que estén depuestos a ganar su vida la perderán”. En otra ocasione dijo: 
“No hay amor más grande que estar dispuestos a perder la vida por los amigos”. Si 
pensáis en términos personales, centrados en vosotros mismos, con arrogancia y 
orgullo, despreciando a los demás, entonces os alejáis más y más de dios. Debéis ser 
humildes, debéis estar dispuestos a sacrificaros y debéis hacer cosas por el bien de los 
demás. Si enseñáis lo mismo a otra gente, que debéis estar dispuestos a perdonar a los 
demás y tomar responsabilidad por los demás y ser compasivos con los demás, 
entonces tenéis que practicarlo o no les convencerá ni les moverá el corazón. 
¿Entendéis realimente esto? (¡Si!) Queremos parecernos a Dios y Dios querría 
tenernos siendo como él, para tomar responsabilidad por los demás. Esa es la ley de 
Dios, y por eso dios ha estado practicando a través de toda la historia humana. Si en 
vuestras relaciones humanas ejercitáis esas cualidades en relación al individuo, él os 
pertenecerá y os obedecerá; se arrodillará ante vosotros. Si hacéis esto os pertenecerá 
porque esta es la ley de Dios. Si hacéis lo mismo en el mundo entero, Él mundo entero 
será vuestro. Entonces por último, Dios os pertenecerá. Él os asentirá con la cabeza y s 
sonreirá. Si realmente comprendéis esto, y sentís que debéis tener esa cualidad, 
¿podéis quejaros en el camino? (No) ¿queréis ser personas así? (Si) Si realmente 
queréis ser personas así, entonces si yo quisiera ese tipo de personas en el tiempo más 
corto posible, ¿estaríais contentos o no? (Contentos). Si realmente quisiera que fuerais 
así en el futuro más cercano posible, ¿no os probaría? ¿No os pondría dificultades para 
poder disciplinaros? Solo de esa forma puedo realmente conoceros.  
Cuando hay una acusación de Satán, Dios piensa que es una buena oportunidad. Deja 
a Satán hacerla porque de esa forma, él puede disciplinar a Su gente. Si vosotros 
entendéis estas cosa vista de este modo, entonces no hay nada que no podáis entender 
o comprender. Desde este punto de vista, y con esta filosofía, Dios ha estado 
trabajando durante toda la historia humana para recrear a los rebeldes hombres. El 
lloraba y gritaba todo el camino con su corazón apenado. Cuando mayor era la 
acusación de Satán, más fácilmente podía discernir su gente de los otros. Si tomáis la 
iniciativa para originar cosas malas y llevar a otros a cometer las mismas faltas, 
fácilmente vais a caer presa de os otros y tendréis que rendiros a esa personas.  
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Si Satán acusara a dios, Dios no caería presa de la acusación. Dios no solo estará 
inmune a la acusación, sino que también conquistará a la persona que le acuse. 
¿Comprendéis? Satán se rendirá a dios. Cuando sois acusados por alguien cuando no 
pecasteis o cuando sois acusados severamente cuando cometisteis una pequeña falta y 
sobrepasáis sin caer presa de esa persona, entonces podréis tomar esa persona, o bien 
se rendirá a vosotros. Eso es incluso por lo que nosotros estamos más felices en la 
situación en la que somos perseguidos por otros. Cuando estamos bajo persecución, 
estamos al borde caer a lado satánico o a lado divino. Bueno, saquemos la conclusión. 
En las relaciones humanas, cuando tratáis con individuos, familias y naciones, si estáis 
capacitados en estos asuntos, si estáis equipados con suficientes aptitudes, estaréis 
seguros de tener éxito en vuestras relaciones. Esto pondrá a vuestro ser en lugar del 
Mesías, y vuestra identidad será como la de Dios. ¿Querríais ser así? (¡Si!) Hoy es el 
nueve de marzo. Comenzando desde este momento, ¿seríais así en vuestras relaciones 
humanas? (¡Si!) Si estáis resueltos a hacerlo, levantad la mano. Oremos.  
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1975.05.01 - Ceremonia Para La Disolución 
Completa Del Resentimiento  
1 de mayo de 1975, Cheong Pyong Lake, Corea  
  
El camino de la restauración es darle la vuelta a todo, centrado en Dios. Para hacerlo, 
debemos ir en el sentido opuesto al pasado en que Él hombre cayó, dominado por 
Satán. Debemos celebrar una ceremonia de indemnización que nos permita estar en la 
posición de novio y novia, formar una familia centrado en un hombre y una mujer 
originales, y entrar en el nivel nacional formando tribus y razas conectados a esta 
familia.  
¿Cómo vamos a hacerlo? De parte de Dios no debería quedar ningún rastro de 
resentimiento hacia la humanidad. Puede que Dios trabaje para restaurar a la 
humanidad caída, pero en verdad si la humanidad permanece en la misma situación en 
que causó la pena de Dios no puede regresar a Dios. Por eso, debemos celebrar una 
ceremonia de restauración para disipar ese renCor. Además. Tampoco los Verdaderos 
Padres no pueden guardar ningún rencor o resentimiento si deben representar la 
posición de padres de las tres eras históricas, la era de Adán, la era de Jesús y la era de 
la Segunda Venida.  
Debemos allanar todo el resentimiento contra el mundo o contra nuestros enemigos. 
Sólo aquellos representando la posición de padres pueden disipar la consternación de 
Dios. El pesadumbre de Dios puede disiparse sólo cuando aparezcan los Verdaderos 
Padres y solucionan su propios disgustos. Sólo después de disipar todos esos pesares, 
puede solventarse el resentimiento del clan, de la tribu de las naciones y del mundo.  
  

La restauración del fundamento nacional  
Desde los tiempos de Caín y Abel, la historia de la restauración ha estado preparando 
el fundamento a escala mundial para que vengan Adán y Eva restaurados. Una persona 
crece de bebé a niño, luego se hace un adolescente y finalmente se convierte en adulto. 
De manera similar, la historia, a lo largo de las eras de restauración, ha sido 
inaugurada con el sacrificio de muchos hijos e hijas de Dios. El Mesías debe aparecer 
basado en los preparativos para el fundamento nacional. La historia providencial de 
restauración se centró en la nación de Israel. La persona que vino como soberano 
centrado en Israel fue Jesús, Él Mesías.  
Después de la muerte de Jesús, Él cristianismo ha estado trabajando para restaurar por 
segunda vez el fundamento para el Mesías. Pero la cristiandad sólo ha podido 
establecer un fundamento espiritual. La misión del Señor de la Segunda Venida será 
conectar el fundamento espiritual del cristianismo a un nuevo fundamento físico. Esta 
es la misión de la iglesia de unificación.  
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Por eso, hasta 1972, tomamos el liderato en Corea para poner un estándar espiritual 
para esta nación. Debimos dar el ejemplo celestial en todos los asuntos nacionales. Los 
años 1973 y 1974 fueron el tiempo en que debimos conectar ese estándar físico y 
nacional al fundamento espiritual del cristianismo mundial.  
A partir de 1975, hemos movilizado el movimiento entero en un periodo muy corto de 
tiempo. En enero celebramos los banquetes del “Día de la esperanza”, la bendición 
internacional en febrero, y “la cruzada de un mundo “en Abril. A raíz de esos eventos, 
muchos coreanos distinguidos y prominentes llegaron a conocerme.  
Fue un periodo de bendición internacional. Al final del mes de abril en el calendario 
lunar, mayo en el calendario solar, cierta indemnización histórica debió pagarse 
completamente. En ese periodo aparecí por primera vez en el escenario público en la 
nación coreana. En última estancia, las familias bendecidas deben aparecer frente a la 
nación y al mundo entero, y todos los miembros de la iglesia de unificación deben 
mostrarse al mundo.  
¿Qué podemos esperar de esas grandes reuniones de regeneración? La nación entera 
debe unirse a nosotros. Ha sido un tiempo muy importante. Si nos fijamos de nuevo la 
situación del judaísmo, vemos que los judíos y el Imperio Romano se unieron para 
asesinar a Jesús. Pero ahora ha ocurrido lo contrario. Esta vez, la iglesia de unificación 
y Corea se unieron mientras que Él cristianismo siguió oponiéndose. Esto es 
históricamente muy importante. Que esto ocurriese significa que fuimos más allá de lo 
que Él estándar del Principio requiere. La policía ni siquiera entendió por qué nos 
estaban ayudando. La gente vino de todas partes del mundo. Si no hubiéramos sido 
recibidos a nivel nacional, ciertas condiciones habrían quedado incumplidas. Si 
hubiera pasado algo, si por ejemplo, alguien hubiera sido golpeado o derramado 
sangre, se hubiera convertido en un asunto político mundial. Se hubiera convertido en 
un asunto en que la nación se ve acusado por las embajadas. Por eso, a la policía no le 
quedó más remedio que defendernos para protegerse a sí mismos. El hecho de que 
Corea nos protegiese significa que alcanzamos totalmente el estándar nacional y lo 
sobrepasamos por medio de la restauración por indemnización.  
Hoy nuestro movimiento celebra su 21 aniversario. Es el último periodo del segundo 
curso de siete años. En el calendario lunar es abril y yo como individuo he pasado los 
30 años de ministerio público. Es el momento en que debemos celebrar la ceremonia 
de disipación total de resentimiento.  
  

Disipar la pesadumbre histórica  
Primero debemos aliviar la pena de Dios. Después el de los Verdaderos Padres. 
También debemos solventar la angustia de la Sra. Won Pok Choi, que hoy cumple sus 
60 años. La Sra., Choi representa una madre y una mujer verdadera en el mundo caído. 
En esta ceremonia ella va a poner la condición de indemnizar todos los fallos de 
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mujeres en la historia. Por tanto el mundo espiritual y el mundo caído hasta el 
momento presente debe indemnizarse centrado en la Sra. Choi.  
En el mundo original, los padres no deberían ser responsables por pagar 
indemnización porque buenos padres perfectos no habrían caído. Como un hombre, lo 
he estado preparando todo hasta ahora, no obstante, ya que ninguna mujer ha podido 
mantenerse sólo, todo debe indemnizarse de una vez con la condición de la Sra. Choi.  
Hay mucho resentimiento histórico que debe indemnizarse. Por ejemplo, ha habido 
muchos religiosos como cristianos, musulmanes, budistas y confucionistas, ha habido 
muchos soldados y súbditos leales a lo largo de la historia. Incluso ahora, hay buenos 
luchando en el lado del bien, y muchos súbditos leales unidos en una nación. También 
ha habido muchos filósofos que aunque no creyeron en ninguna religión, eran 
concienzudos. También, hay un mundo Caín donde la gente está conectada desde 
Lucifer hasta Judas y Nerón y hasta el partido comunista de hoy. Debemos reunir a 
toda esa gente, buenos y malos, y abrir un camino que pueda someterles y les ayude a 
seguir el Principio. Debemos llevarles a un punto donde abrirles ese camino. Hoy 
debemos celebrar esta ceremonia significativa centrada en la Sra., Choi. La liberación 
de los Verdaderos Padres y de Dios empieza cuando todo el rencor se disipa.  
  

La liberación del mundo espiritual  
Además, hay seres espirituales en este altar que creyeron en el Principio y después se 
trasladaron al mundo espiritual. También debemos solventar la carga de esos 
miembros. Por ejemplo, tenemos al ex-Presidente Eu. Debemos resolver su dolor y el 
de otros miembros que creyeron en la iglesia de unificación cuando vivieron en la 
tierra. Este es el altar en el que debemos conectarnos con todos los que fueron 
acusados por creer en la iglesia de unificación, y pagar indemnización por ellos. En 
este altar celebrar la disipación el dolor de los cristianos, de otras personas religiosas, 
de los filósofos, de la gente concienzuda, de los buenos soldados, de los súbditos 
leales, de los hijos del mundo Caín y del mundo angélico.  
Debemos cumplirlo colocando al cristianismo en el este, Él mundo angélico en el 
occidente, los buenos soldados y los súbditos leales en el sur y el mundo satánico tipo 
Caín en el norte. Hoy es el día que marca la disipación total de la animosidad 
histórica. Esta ceremonia nos permitirá superar muchas cosas. Muchos cristianos y 
otros religiosos han hecho su camino, pero ninguno ha sido capaz de celebrar 
semejante ceremonia. A partir de ahora, Él principio del cielo ha sido establecido con 
claridad, y el mundo espiritual no puede actuar como le plazca. Con la celebración de 
esta ceremonia, muchos espíritus malos, que hasta ahora han sido muy activos, no 
podrán actuar con tanta libertad. Siguiendo el Principio, los que están en la dimensión 
espiritual pueden poner condiciones de indemnización mediante una persona terrestre 
con el mismo nivel de conciencia. El orden ha sido creado y a partir de ahora la 
Constitución de la Nación de Dios ha sido establecida.  
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Después de tres años, Corea y los EEUU, la nación representativa del mundo 
democrático, deben conectarse. Después de lograr esto, nadie se opondrá a la iglesia 
de unificación. Hasta ahora, los malos espíritus han dominado este mundo. Pero a 
partir de ahora se va a invertir el sentido de modo que Él lado del bien pueda 
conquistar y digerir todo perfectamente.  
Si se crea hasta 1977 o 1978 un fundamento nacional sustancial en el mismo nivel que 
la que hay en Corea hoy, Él mundo estará envuelto completamente en la dispensación 
de Dios. Después de crear el fundamento mundial, Él partido comunista será el 
siguiente oponerte. Sólo después de crear el fundamento nacional se puede pasar al 
nivel mundial. El judaísmo fracaso y el cristianismo lo re-indemnizó poniendo el 
estándar espiritual. Hoy, después de indemnizar el estándar espiritual y elevarnos a un 
estándar físico, estamos sobrepasando el fundamento nacional. Centrado en este punto 
básico, ahora podemos ir al mundo igual como hizo el cristianismo hace dos mil años 
centrado en los 120 discípulos de Jesús. La labor evangelizadora hacia 120 países es la 
estrategia por la cual el fundamento de cuatro posiciones centrado en Cristo se 
ampliará a todo el mundo.  
Mediante esto, Él fundamento centrado en el estándar nacional tendrá una relación con 
el fundamento del mundo horizontal. Cuando se cree tal vínculo, todos los espíritus 
podrán asistir el mundo entero. En otras palabras, se creará una base para que todos los 
espíritus puedan trabajar libremente en el dominio la tierra. ¿Lo entendéis?  
Oremos.  
Amando Padre Celestial,  
Somos conscientes del triste hecho de que no hemos podido completar la gran obra de 
Tu creación en la tierra. Cuánta pena Te ha causado el fallo de Adán y Eva, y cuánto 
has trabajado para disipar esa pesadumbre penosa. Has hecho todos los sacrificios 
guiando a muchos santos. Has enderezado el camino a lo largo de la larga historia en 
la tierra para que se pudiera poner el estándar de los Verdaderos Padres. Has puesto 
el estándar de los Verdaderos Padres en esta tierra de Corea centrado en la iglesia de 
unificación. Pensando una vez más en todo esto, Te estoy infinitamente agradecido 
por Tu amor. Nosotros dos, Él hijo y la hija que estamos aquí, somos llamados en Tu 
presencia. Cumplen su responsabilidad y se colocan en este lugar.  
  
Cuando averigüe Tu corazón dolorido y lleno de angustia en el curso de la 
restauración, y cuando reflexioné acera del hecho penoso del fracaso de los 
antepasados humanos, Adán y Eva, juré heredar Tú corazón, cambiar el camino por 
el que Te traicionaron, reverenciarte y servirte. Desde el día en que nací, he seguido 
Tú Voluntad, y en mí ministerio, han transcurrido los días y meses de treinta años. 
Durante ese periodo ha habido dolor inefable en Tú corazón y en la mente de Tú hijo, 
imposible de mostrar a nadie. He deseado ver el día en que podría ir más allá de los 
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límites de las la razas y disipar el rencor a toda costa, disipar el congoja producido 
por la crucifixión miserable de Jesús en la cruz.  
  
 Agradezco mucho el hecho sorprendente de que Él día de mi deseo se cumple en este 
1º de mayo de 1975. Este día señala el 21 aniversario del movimiento de unificación, 
y es el tiempo en que termina el segundo curso de siete años, Él curso de 
indemnización para el cristianismo mundial. Es también el tiempo en que 30 años 
centrado en Tú hijo llega a su fin. No tengo palabras para expresarme cuando medito 
sobre el hecho que todo esto ha sido cuidadosamente preparado por Ti en Tú 
providencia de restauración.  
  
Padre Celestial, sufriste cuando tuviste que acoger a los antepasados caídos. Sufriste 
cuando mandaste a Tú hijo Jesús y no obstante fue crucificado. Sufriste cuando 
muchos cristianos que siguieron a Tú hijo fueron matados, y cuando mucha gente 
religiosa tuve que sacrificarse. Dios mío, sé lo grande que fue Tú dolor al ver todas 
esas cosas. El mundo angélico fue dejado atrás y no pudo ayudar en la perfección de 
Adán y Eva. Sé que has simpatizado con todas esas personas miserables cuyas 
angustias aún no han sido aliviados. Padre, este es la familia de verdaderos Padre y 
el cuerpo de Verdaderos Padres que Tú has buscado. En este día Tú hijo e hijo, Padre 
Celestial, están frente a Ti, y tus hijos se han reunido en este lugar, centrado en tus 
hijos, y están orando, acepta, por favor, esta plegaria.  
Estoy agradecido por el día de hoy en que puedo ofrecer el fundamento perdido con la 
familia delante de Ti, centrado en el fundamento de esta nación y raza. Rezo para que 
en este día se disipe la angustia de los Verdaderos Padres, de los ángeles y que 
también se borre el dolor de Tú mente. El rencor de Dios, de los Verdaderos Padres, 
del mundo angélico, del Cristianismo, del Confusionismo, del Budismo, del Islam y de 
las todas las religiones que han trabajado detrás de cada grupo étnico en el mundo 
entero, están unidos a esta disipación. Estoy agradecido por esta ceremonia que 
permite la disolución de la angustia del Padre, de los Verdaderos Padres y de la Sra. 
Choi. Ahora tenemos la autoridad de disipar la dolencia de toda la gente religiosa en 
la tierra. En este día feliz, ha nacido un grupo que puede establecer la soberanía de la 
nación del padre Celestial. Por favor, aúne a todos la gente concienzuda, los filósofos, 
los buenos soldados y civiles de cada nación, y todos los muchos espíritus que van por 
la senda de la bondad para establecer el Reino de los Cielos. Sinceramente deseo que 
permitas, tal y como ellos han anhelado ellos, que este día se disipe todo su dolor.  
  
Fuimos capaces de liberar a los Verdaderos Padres, al mundo angélico, al mundo 
concienzudo, a los buenos soldados y súbditos leales, pero sé que también hay un 
mundo Caín miserable, que a lo largo de la historia se ha opuesto a Dios, a la 
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religión y a la gente concienzuda. Se opusieron a Dios mediante Judas y el imperador 
Nerón, y ahora lo hacen mediante el partido comunista. Sé que hoy que todo el rencor 
se está disipando a escala cósmica, no puedo juzgarles como Tú lo harías. Padre, 
perdónales por la autoridad digna y victorioso de los Verdaderos Padres para esas 
personas hallen el camino para contribuirte a Ti, a los Verdaderos Padres y a las 
muchas religiones en la tierra.  
  
Por favor, haz que este sea una oportunidad para amar a nuestros enemigos, para 
zanjar nuestro resentimiento contra aquellos que han clavado una espina en el 
corazón de Dios, que crucificado a Tú hijo Jesús y que mataron a tanta gente que Tú 
amabas. Sé que esparciendo Tú corazón de amor y liberando a nuestros enemigos las 
puertas del infierno pueden abrirse y se puede disponer la senda para liberar el 
infierno. Permite, por favor, que este sea un tiempo en que la gente de lado Caín, que 
recibe Tú gracia especial, pueda rebelarse contra el mundo malo, jurar lealtad hacia 
el Cielo, dominar los malos espíritus de en el mundo del mal, y prometer ir el camino 
de Tú Voluntad. Oro igualmente por los buenos espíritus de hijos que han sido leales 
al Cielo, que anduvieron el camino de la muerte. Haz, por favor, que se llenen de 
alegría por el perdón especial de la gracia celestial otorgado en el momento en que la 
soberanía del mundo está bajo control de malos espíritus. Haz que se arrepientan, y 
que inclinen sus cabezas frente a los Verdaderos Padres, Él mundo angélico bueno, 
los religiosos buenos, los buenos soldaos y la gente concienzuda. Haz que juren 
cumplir su responsabilidad delante de Dios en el tiempo especial bajo el dominio de 
Dios.  
  
Amado Padre Celestial, oro sinceramente que hoy cumpliré la plegaria de Jesús 
cuando ofreció su verdadera vida en la cruz. Los Verdaderos Padres aquí presentes 
fueron opuestos por su pueblo, por el mundo cristiano, por el mundo satánico y toda 
la nación a lo largo de sus 30 años de vida pública. Te pido que perdones y alivies la 
angustia de los Verdaderos Padres y de las muchas personas que hasta ahora se han 
sacrificado. Te pido que perdones el mundo Caín, que no se hagan enemigos, sino que 
puedan esparcir el Principio de Dios completamente.  
  
Padre, deseo disipar todas las heridas de Tu mente cumpliendo el estándar anhelado 
por Jesús. Sé que también Jesús tenía angustia dentro de si andando en solitario el 
camino de la muerte. Sé que Tú pesadumbre no puede disolverse hasta que no se 
realice el perdón de Jesús por sus enemigos en la tierra. Oro que la liberación de 
Jesús y del cristianismo pueda iniciarse en este tiempo. Te ofrezco en este momento 
todos los seres existentes, Él hombre y la creación, incluido Lucifer y todas las 
personas malas del mundo satánico como Tus pertenencias., en el nombre de los 
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Verdaderos Padres. Pido sinceramente que puedas recibir esta ofrenda. Muchos 
santos que están sirviendo a Dios en el mundo espiritual y muchas personas religiosas 
de las 24 religiones que permanecen junto a Dios en este tiempo, junto con los 
Verdaderos Padres. Te pido sinceramente que perdones todos esos eventos penosos de 
la historia. Sé que vivimos en un tiempo muy solemne que nos prepara para una 
transición en medio de este mundo confuso. Esta ceremonia eleva Tú triunfo.  
  
Padre, ahora son las 8:50 de la mañana del 1º de mayo de 1975. Proclama, por favor, 
este momento al universo entero y al mundo. Sinceramente deseo que lo declares en 
Tú nombre y que disfrutes de la disipación de la angustia del mundo angélico. 
Disfruta de la disipación del dolor de los Verdaderos Padres, del mundo religioso en 
quien Tú has confiado hasta el momento, centrado en loa Verdaderos Padres. 
Deléitate en el cumplimiento del deseo de la gente concienzuda, los filósofos, y 
olivada incluso el rencor de la gente miserable en el mundo satánico y deléitate en su 
liberación. Ahora, este hijo y esta hija, declaran el día de la disipación total en el 
mundo sustancial en Tú nombre y en el nombre de los Verdaderos Padres. Debido a 
que todas las cosas corresponden a Tú Principio, todas las naciones, toda la gente, 
todo el mundo espiritual, todos los buenos espíritus y toda la gente de bien puede 
ahora responder a Tú Principio. Dios, perdona También a toda la gente mala, 
aquellos que esperan Tú abrazo. A través de la liberación en este tiempo, Ellos 
pueden acogerse en Tú regazo estableciendo un estándar de mérito en el dominio de 
Tú gracia.  
Ahora vamos a conducir esta ceremonia para cumplir todas estas condiciones. Padre 
Celestial, ensálzalo con un corazón alegre, con Tú amor. Esparce Tú autoriza, usando 
la bondad, echando el mal, y subyugándole delante de la bondad. Por favor, realiza 
todo en los niveles de grupo étnico y nacional que has intentado restaurar por 
indemnización por medio de Caín y Abel. Haciéndolo así, deseo sinceramente 
reclamar el día en que incluso el mundo comunista inclinará su cabeza frente a la 
dicha de Dios y responderá al cielo victorioso. Hoy, Vietnam sucumbió a lado 
comunista. Oro para que esto llegue a ser una ofrenda representando el mundo 
satánico llegando a ser un punto de partida para indemnizar el mundo comunista, 
para supervivan frente a Dios y el mundo, empezando desde Corea.  
  
Proclamo este día significativo en el nombre de Dios y de los Verdaderos Padres y el 
mundo angélico movilizando todos los buenos espíritus. Rezo para que todo el mundo 
espiritual y la gente de conciencia puedan ser movilizados para esta proclamación 
sea tan fuerte como el hierro. Centrado en Dios, en Cheong Pyeong Lake, en este día, 
en este mismo momento, en este lugar, todo el mundo espiritual, Él mundo angélico, 
Dios, los Verdaderos Padres en la tierra, todo el cristianismo, todas las religiones, 
todas las buenas naciones, todos los súbditos bueno, y el mundo comunista están 
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prestando plena atención. Ofrezco esto en este día, esperando que Él Padre celestial 
lo acoja en Su seno. Por favor, recíbelo. Todo lo pongo en Tus manos, Padre 
Celestial, deseo sinceramente que lo aceptes como Tú victoria, y lo declaro todo en el 
nombre de los Verdaderos Padres, Amen.  
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1975.09.27 - Dios y Yo  
Barrytown, Nueva York 
27 de septiembre de 1975 
Habla el Maestro 
 
Esta tarde mi tema “Dios y yo”. Sin excepción, toda la gente del mundo tiene alguna 
clase de esperanza y deseo. Desean la felicidad, pero siempre de un modo egoísta. 
¿Qué es la felicidad? Debemos pensar en ello. Los hombres y mujeres solteros pensáis 
que podéis encontrarla al tener una buena compañera. ¿Puede la compañera de 
vuestros sueños proporcionaros realmente la felicidad desde el comienzo de vuestra 
vida matrimonial hasta el final? Al principio, podéis ser felices, pero a medida que 
avancéis puede que haya una enfermedad, desencanto del uno al otro, y cosas así. 
Vuestra pareja puede morir antes que vosotros, dejándoos viudos. ¿Podéis ser 
realmente felices en esa situación? Incluso podríais ser más infelices que antes de 
casaros con él o ella. Habéis visto muchos ejemplos por el estilo en la gente que os 
rodea, ¿no es cierto? Desde este punto de vista, podéis decir tranquilamente que no 
podéis esperar la verdadera felicidad de aquellos seres amados a los que una vez 
amasteis tan profundamente que pensabais que iba a perdurar vuestra felicidad.  
Podéis pensar que cuando tengáis vuestros propios hijos, seréis muy felices, pero aquí 
se aplica lo mismo - ¿quién sabe? - vuestros hijos pueden ser infelices, estar 
impedidos, o enfermos. Como hijos, a veces estáis contentos y decís que sois los más 
felices del mundo entero porque hay armonía y felicidad en vuestra familia, pero, 
¿quién sabe?, poco después podrían separarse vuestros padres. Hace solo unos días, 
cuatro de nuestros miembros murieron en un accidente de tráfico. En el otro coche 
iban un padre y una madre con su hijo, y ambos padres murieron en el choque. No 
sabemos qué clase de viaje hacían. Puede que fueran en camino a visitar a alguno de 
sus amigos cuando ocurrió aquello. Podían haber pensado que eran la gente más feliz 
del mundo pero no sabían lo que les esperaba aquel mismo día. Visto desde ese punto 
de vista, no podemos asegurar que lo que ahora disfrutamos es verdadera felicidad.  
A veces podéis pensar que sois felices al tener grandes conocimientos. Podéis tener 
éxito en vuestra carrera mundana con todo ese conocimiento, ¿pero es eso realmente 
cierto? Suponed que Él resultado de la investigación de un estudiante pudiera decidir 
la vida o la muerte de su nación o del mundo. Él podría ser una persona muy sensata 
pero ¿y si no tuviera ningún dinero ni equipo para tal investigación? ¿Cómo se 
sentiría? Dormido o despierto, ya estuviera comiendo o jugando, todo su corazón 
estaría concentrado en ese único punto. ¿Sería feliz o infeliz?  
Pensemos acerca del poder o la posición. Y si fuerais el presidente o un senador o 
congresista? Una acción o un pensamiento vuestro podría conducir a la nación a la 
destrucción y peligro o a la felicidad y el éxito. Podríais pensar que al tener poder 
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podéis hacer cualquier cosa, pero si vuestro uso de ese poder llevara a la nación a la 
miseria, ¿podría ser considerado bueno vuestro amor al poder?  
¿Puede haceros feliz el dinero? (¡No!) Suponed que tenéis 10.000$ en vuestros 
bolsillos, vuestra mente estaría preocupada por eso, y no podríais relajaros. En los 
primeros días de nuestro movimiento, a veces uno de los miembros tenía que guardar 
una gran suma de dinero. Yo decía que esa persona no podía dormir durante toda la 
noche. Tenía que permanecer de pie toda la noche, con el fin de que no se perdiera el 
dinero. Así pues, no es el dinero lo que os hace felices. Cuando comparáis a alguien de 
una familia pobre, y alguien de una familia rica, normalmente se piensa que debe ser 
feliz el de la familia rica. Pero no es necesariamente así.  
Entonces dónde se encuentra la felicidad, Si Él conocimiento, Él dinero, Él poder, 
cualquier cosa puede irse a pique. La gente quiere felicidad eterna, felicidad absoluta, 
porque toda felicidad relativa puede marcharse con el tiempo y las circunstancias. La 
felicidad eterna solo puede venir de una fuente eterna. Tenemos una corta vida. Si se 
os pidiera que dijerais las tres cosas más importantes diríais acertadamente: Primero, 
Él hombre. Después viene el mundo creado a vuestro alrededor, luego Dios. Durante 
toda nuestra vida, hemos estado buscando la verdadera felicidad en los hombres. Pero 
sólo nuestros compañeros no pueden hacernos felices. Debemos tener cosas con 
nosotros. Por eso, para la mayoría de la gente ha sido importante la riqueza material. 
Como bien sabéis, la historia humana ha sido una sucesión de guerras por tierras o 
riquezas. El problema está en qué es realmente lo vuestro. ¿Os traería la felicidad lo 
que tenéis ahora mismo? ¿Sería una felicidad verdadera que os durara eternamente? 
Lo que disfrutáis ahora, puede desaparecer mañana. Así mismo, queréis tener amigos 
y gente a vuestro alrededor que trabe amistad con vosotros. Buscamos gente feliz.  
La Edad Media estaba centrada en el personaje del Papa, pero la religión se 
corrompió. Cuando entramos en el periodo del Renacimiento, la gente llegó a pensar 
solamente sobre el hombre. El Humanismo negó y rechazó a Dios para encontrar el 
valor del hombre. El Humanismo, más tarde fue negado por una ideología materialista, 
dando nacimiento al Comunismo. En el periodo presente, la gente pone más énfasis en 
las cosas materiales, son negados ambos Dios y los hombres. En el mundo comunista, 
con el objeto de que seáis un auténtico comunista, y todos los demás comunistas 
confíen en vosotros, debéis ser capaces de matar a vuestro padre si está en contra del 
comunismo, o indiferente ante la ideología comunista. Está negado el lazo entre 
padres e hijos. La fuente de la felicidad en su sociedad radica en el Partido Comunista. 
Aparte del Partido, no tenéis libertad ni felicidad. Las aspiraciones del Partido 
Comunista son conseguir la hegemonía sobre todo el mundo. ¿Pero, qué ocurrirá 
después de que tomen el mundo entero? ¿Pueden garantizar la felicidad humana? 
Centrados en la ideología del Partido, habrán unido al mundo entero en un mundo de 
terror. Nunca podría haber felicidad en tal mundo. En el mundo comunista, solo dan 
importancia a los aspectos materiales de la Vida. La materia no se puede conectar con 
los hombres y Dios en esa ideología. Por consiguiente, bajo el comunismo no puede 
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haber algo así como un valor absoluto. Según nuestro modelo, nosotros no podemos 
encontrar ninguna felicidad en su método.  
Entonces, ¿Cómo podemos encontrar la felicidad? En América, disfrutan de 
abundancia de riqueza material. Tienen poder humano. ¿Pueden esas dos cosas 
resolver los problemas humanos? Hemos tratado de conseguir de muchas formas la 
felicidad mediante esas dos cosas, y hemos fracasado. Debemos volver a valorar lo 
que pueden traernos los hombres felices y las cosas materiales. Dios es el origen de la 
materia y de los hombres, debemos ser capaces de volver a valorar incluso a Dios, 
porque no le conocemos muy bien. ¿Es esa la tarea de una nación en particular o 
pensáis que es la tarea de todos, incluidos vosotros? ¿Es la tarea de todo el mundo? 
(¡Sí!) Tanto las naciones como el mundo consisten de individuos como vosotros. 
Antes de que vuestra nación sea feliz, vosotros queréis ser felices. Antes de que Él 
mundo sea feliz, vosotros mismos queréis ser felices. Vosotros sois la fuente de la 
felicidad. Cuando se reúnan individuos felices para formar una nación, esa nación será 
una nación feliz. Y el mundo será un mundo feliz.  
Por supuesto que Dios querría tener a todo el mundo feliz, pero ¿puede Él hacer feliz 
al mundo entero de una sola vez? (No) Debe estar planeando cómo hacer la nación 
más feliz del mundo. ¿Cuál es la forma de pensar de la gente? Cada uno de vosotros 
pensáis solamente en ser felices vosotros mismos. Suponed a un muchacho alemán, 
quiere hacer feliz a toda la nación de Alemania, una vez que él sea feliz. Lo mismo 
ocurre con un italiano, y con un americano. ¿Pero cuando estéis centrados en vuestro 
propio ser y en vuestra propia nación, podréis conseguir la verdadera felicidad para el 
mundo? (¡No!) Cuanto más amplio sea el alcance, mayor será el grado de felicidad. Si 
pensáis en la felicidad centrados en un mundo democrático, o - si eres comunista 
centrado en el mundo comunista, es un alcance un poco más amplio de pensar en la 
felicidad, ya que trasciende las fronteras nacionales.  
En el mundo democrático, la gente ha llegado a una situación sin salida y el mundo 
comunista, también, está paralizado. La gente busca cualquier forma de conseguir la 
felicidad para el mundo entero. Al pensar de esa forma, están pensando igual que 
Dios.  
¿Cuál es la meta de la felicidad humana? ¿Cuál es el modelo? La meta debe ser que Él 
mundo entero disfrute de felicidad, trascendiendo las fronteras de ideologías tales 
como la democracia o el comunismo. ¿Quién puede hacer feliz al mundo entero? Si 
hubiera tal persona en el mundo, Dios querría encontrarle. Durante toda la historia, los 
hombres se han esforzado mucho para encontrar la verdadera felicidad, pero han 
fracasado porque la verdadera felicidad viene solamente al encontrar tal felicidad 
como Dios quiere que la encontremos.  
El universo entero es propiedad común del hombre, no una propiedad individual. 
Todas las cosas que están en vuestra posesión las poseéis en común con los demás. 
Incluso al relacionaros con otra gente, no podéis tratar a alguien como si fuera vuestro. 
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Nada puede ser controlado o poseído por vosotros, y no podéis ejercer vuestra libre 
voluntad sobre las cosas. Cuando decís que sois americanos, significa que pertenecéis 
a América. Estáis poseídos por algo mayor que vosotros mismos. Si alguien maltrata a 
un americano, significa que maltrata a los americanos en general, o a la nación 
americana.  
Si alguien ama a un americano, significa que él o ella ama a América misma, porque 
Él individuo no es tan solo un individuo, sino la propiedad común de América como 
un todo. Desde este punto de vista, vuestra hermana no es de vuestra propiedad, 
vuestros padres no son de vuestra propiedad. Por eso, no podéis usar o controlar 
libremente las cosas o a esa gente. Quiero que tengáis la idea de que sois de propiedad 
común y por eso no podéis hacer libremente cosas sin pensar en los demás. Si queréis 
utilizar a alguien o a algo, debéis hacerlo de acuerdo con la ley pública, o la ley 
común. Bajo la ley común, no podéis violar    ningún derecho personal.  
También debe haber una definición del amor que pueda ser entendida por todos. En la 
familia, entre los hijos y los padres, debe haber una ley de amor, también entre el 
marido y la esposa. La felicidad no puede surgir cuando os despreciéis y neguéis los 
intereses de los demás. Solo al tomar en consideración los intereses de las otras 
personas podéis conseguir la verdadera felicidad que podéis disfrutar con cualquiera.  
De este modo llegamos a la conclusión de que la última felicidad radica donde todo 
está bajo la propiedad común. Podemos decir, acertadamente, que cuando una cosa 
está bajo la posesión común de Dios, los hombres y las cosas, entonces llegamos a la 
última felicidad. De tal forma que la última felicidad, la verdadera felicidad radica 
donde las cosas y los hombres están bajo la posesión común de Dios, los hombres y 
las cosas. Y esa debe ser una relación duradera, no temporal. Con el objeto de que 
lleguéis a ser felices, tratad de encontrar lo que esté compartido entre los hombres, 
Dios, y las cosas.  
¿Habéis encontrado alguna vez una institución educacional donde enseñen eso? (¡No!) 
En el mundo estudiantil, unos tratan el aspecto material de las cosas, otras el aspecto 
humanitario de las cosas, y algunos a Dios. En el mundo político, hay división entre 
religión y política. Es decir, ninguno de los dos campos nos podrían dar la felicidad. 
La política sin Dios, la religión sin política… eso no nos puede proporcionar la 
verdadera felicidad. Solamente con todas esas cosas combinadas y dirigidas hacia la 
felicidad conjunta, podemos alcanzar la felicidad duradera. Eso es lo que tenemos en 
la Iglesia de Unificación que resulta diferente.  
Dios necesita tanto a los hombres como a las cosas. Los hombres necesitan tanto a 
Dios como a las cosas. Las cosas necesitan tanto a Dios como a los hombres. Cuando 
hablemos sobre el valor de alguna cosa, podremos definir esa cosa como muy valiosa 
porque no es necesitada solamente por los hombres, sino también por Dios. Cuando 
penséis en una persona, debéis pensar en ella como hombre con sus características 
materiales e incluyendo su forma de pensar en Dios. Hasta el momento, la gente ha 
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pensado en sí misma de una forma profundamente egoísta, aparte de Dios y de su 
ambiente social. Pero, aparte de ambas cosas, realmente no sois vosotros mismos. El 
mundo democrático piensa en las cosas de forma centrada en los hombres. El mundo 
comunista piensa en los hombres de forma centrada en la economía, o en las cosas. En 
ninguno de los dos mundos piensan que necesitan a Dios. Cuando miréis íntimamente 
en vuestro ser, encontraréis que Él hombre está hecho de espíritu y carne, mente y 
cuerpo. Vuestro cuerpo físico pertenece al mundo material, mientras que vuestra 
mente pertenece a lado espiritual. ¿Comprendéis realmente que hay en vosotros dos 
poderes: uno perteneciente a lado espiritual, y uno perteneciente a lado carnal o 
material? Hay dos personas dentro de vosotros. Muy probablemente, Él modo de 
pensar de vuestro hombre interior u hombre espiritual, y el modo de pensar de vuestro 
hombre físico, son diferentes el uno del otro. ¿Hay unidad y armonía entre vuestra 
mente y vuestro cuerpo? (No.) Pero, ¿estáis esforzándoos duramente para unir a los 
dos en una unidad? (¡Sí!) Dios habita en vuestro espíritu, y la materia está en vuestra 
carne, por eso, sois uno con Dios y la materia juntos.  
Debido a la Caída Humana, hay una contradicción entre vuestra conciencia y vuestro 
lado carnal. Si no hubiera sido por la Caída del hombre, vuestro lado carnal obedecería 
a vuestro lado espiritual.  
Debéis lograr la unidad de los dos a toda costa. Debéis unirlos a los dos centrados en 
un valor universal. ¿Cuál debe ser entonces el valor universal? Esto significa que 
cuando os alegréis, lo hagáis con Dios y todas las cosas. Cuando Dios se alegre, os 
alegraréis junto con El y las cosas materiales. Cuando parezca que las cosas materiales 
se alegren, lo harán con Dios y vosotros. Cuando Dios, Él hombre, y todas las cosas se 
alegren juntos, estamos será el valor último y universal.  
La apariencia externa del hombre se puede dividir en dos, siendo cada parte una copia 
de la otra. Es como si uniéramos las dos partes. Dentro de vosotros, ocurre algo 
similar a eso: vuestra mente y vuestro cuerpo están unidos formando una unidad. Una 
cosa es invisible, mientras que la otra es visible. Si estáis más inclinados a lado 
espiritual de las cosas, estáis propensos a descartar el lado material. Cuando estáis más 
inclinados a lado material, ocurre lo contrario. Lo mejor para vosotros es no estar 
inclinados a uno de los dos sino estar equilibrados entre los dos. Cuando armonicéis 
vuestro espíritu y vuestro cuerpo mientras viváis en la tierra, crearéis el Reino de Dios 
terrenal, después de pasar al otro mundo, viviréis en el Reino de Dios celestial. Así os 
habréis restaurado.  
En vuestra mente, Él poder de Dios está en guerra con el poder satánico inherente en 
vuestro cuerpo físico. ¿Os dais cuenta de eso? (¡Sí!) De esta forma podéis conocer la 
maravilla de vuestro ser. Sois el microcosmos de todo el universo, la esencia del 
mundo espiritual y la esencia del mundo material están combinadas en vosotros. 
Cuando digáis "Yo", debéis ser capaces de encontrar dentro de vosotros la forma 
resumida del mundo espiritual, incluyendo a Dios, y la forma resumida de todo el 
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mundo físico. Además, queréis ser el centro de la sociedad humana. Sin ser esa clase 
de persona, no podréis encontrar la verdadera felicidad. Si alguien realmente 
representa a Dios, al hombre, y a todas las cosas entonces Dios necesita a esa persona, 
toda la sociedad humana necesita a esa persona, y las cosas de la creación necesitan a 
esa persona. Si os ponéis en la posición de Dios, ¿no pensará El que necesita a tal 
persona? (Sí.)  
Cuando miráis algo, vuestros ojos encuentran un foco, y solo cuando los tres están 
unidos podéis ver algo. También al oír, vuestros dos oídos deben coger la misma 
frecuencia del sonido, o si no, no podéis oír bien. ¿No es cierto? Al respirar, igual, si 
una de las ventanas de vuestra nariz esta taponada, ¿podéis respirar u oler bien?  
La idea de personalidad que enseñamos en la teología de Unificación es que debéis ser 
alguien necesitado por Dios, los hombres y las cosas. Solamente con los tres 
combinados podéis construir vuestra verdadera personalidad. Y solamente cuando 
encontréis felicidad poseída en común con todas esas cosas podréis llamarla una 
felicidad verdadera y duradera. Hasta ahora la teología ha enseñado que Dios está muy 
por encima de nosotros, nosotros somos solo pecadores, sin estar capacitados para 
tratar con El, y hay un gran abismo entre Dios y el hombre, entre el hombre y todas las 
cosas, y entre Dios y las cosas. Dios permanecerá todopoderoso y bueno, y los 
hombres permaneceremos por siempre pecadores. Que Él hombre pueda estar en el 
mismo nivel que Dios es el mayor de todos los descubrimientos.  
Solo cuando observemos la felicidad, con los ojos de Dios, con los ojos de los 
hombres, y desde el punto de vista de todas las cosas, podremos encontrar la felicidad 
duradera. Con esos tres elementos unidos, podemos construir una personalidad 
auténtica y valiosa. Hay personas en este mundo que ponen más valor a un diamante 
que a su propia vida. Por otro lado, hay gente que valoran a Dios mucho más que a sí 
mismos. Pero ¿significarían algo Dios y las cosas sin vosotros? Por eso, solo con Dios 
y todas las cosas juntos en vosotros, podéis realmente definir el valor de Dios, Él 
hombre y todas las cosas. Debemos ser capaces de mirar hacia la tierra y mirar hacia el 
firmamento, hacia el cielo.  
¿Es la felicidad algo ya realizado, de forma que podéis ir a buscarla? ¿O es algo que 
estáis creando?  
¿Cuándo decís que seréis felices cuando tengáis vuestra compañera, podéis crear a esa 
muchacha? (¡No!) Si decís que vais a ser felices cuando tengáis un gran diamante, 
podéis hacer el diamante? (¡No!) Eso significa que vosotros no podéis hacer la 
felicidad. Nos vemos obligados a decir que la felicidad es algo que ya está ahí. Los 
hombres y las mujeres ya están existiendo. Hay felicidad en todas partes, solo que no 
está ligada a vosotros. Originalmente había felicidad. Pero la gente ha estado 
tanteando en las tinieblas en busca de felicidad, en vano.  
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¿Qué significa eso? Ellos se esforzaban mucho buscando la felicidad porque sabían 
que la felicidad existía en alguna parte. ¿Entonces dónde encontramos esa felicidad? 
Viene con la vida. En el momento en que habéis nacido, se os ha dotado de felicidad.  
¿Entonces de dónde viene la felicidad? Son vuestros padres quienes os dieron 
nacimiento, por eso debería venir de vuestros padres. ¿Cuál es la fuente de la felicidad 
de vuestros padres? Son vuestros abuelos. ¿De dónde viene entonces si seguís 
retrocediendo? (¡De Dios!) Sois el producto del amor de Dios. Por eso, al nacer aquí, 
habéis nacido con el amor de Dios, por tanto habéis nacido con la felicidad. Toda 
vuestra vida viene del amor de Dios. Así mismo, vuestra felicidad debería venir de 
Dios. Ese amor y felicidad se os concedieron en vuestro nacimiento, ¡pero de alguna 
forma los perdisteis! Tenéis que buscarlos de nuevo y encontrarlos, restaurando el 
amor de Dios en vosotros.  
¿Cómo es que Él hombre no ha podido encontrar el amor de Dios o la felicidad? Se 
debe a la Caída Humana. Pero al ser por la Caída, ese amor de Dios, esa felicidad de la 
fuente de Dios, podrían haber sido vuestros después de vuestro nacimiento. Por eso si 
restauráis a Dios en vosotros, al verdadero hombre en vuestro interior, y al verdadero 
valor de todas las cosas en vosotros mismos, Él amor y la felicidad deben habitar en 
vosotros. Por eso, nuestra última meta es recibir al Mesías. Debemos ser capaces de 
restaurar todas las cosas y restaurarnos a nosotros mismos como auténticos hombres, 
al recrearnos en Abel antes de la Caída. Solo entonces podemos ir al Mesías. Abel está 
en la posición de ofrenda a Dios. El representa a todas las cosas. Abel está también en 
la posición de Adán antes de la Caída. Antes de la Caída Adán estaba unido con Dios, 
Dios estaba en él, y él estaba en Dios. Antes de la Caída, Adán representaba a Dios, a 
todos los hombres, y a todas las cosas. Solo entonces podéis estar en la esfera de amor 
divino. Esa es la descripción de la restauración completa del hombre. Se puede aplicar 
en los niveles individual, familiar, nacional, y mundial.  
¿Entonces quién es el Mesías? ¿Cómo es? Decimos que Dios necesita al Mesías y los 
hombres necesitan al Mesías, pero ¿cómo es? El representa a los hombres, a Dios, y a 
todas las cosas, en los niveles individual, familiar, nacional, mundial y cósmico. Su 
canal está abierto para abarcar a todos y cada uno. Dondequiera que vaya, es 
bienvenido por todos, incluso en el mundo espiritual. Esa es la personalidad que 
queremos conseguir. El Mesías es esa clase de persona. Dios le necesita y le da la 
bienvenida. Toda la humanidad le da la bienvenida, y todas las cosas le dan la 
bienvenida. Solo la gente satánica no le darán la bienvenida porque son hombres de 
tinieblas, hombres caídos. ¿Hay en  
el mundo más hombres caídos o más hombres de Dios? (Caídos.) Las religiones están 
esforzándose mucho para restaurar a más gente a lado de Dios.  
Aún necesitáis al Mesías, ¿con esta necesidad podéis tener ya la verdadera felicidad? 
(¡No!) Solo al descubrir al Mesías, y al uniros con él podéis heredar lo que tiene. Ese 
es el camino donde encontráis a Dios. Adán, antes de su Caída, tenía cosas en común 
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con Dios, y el Mesías también tiene cosas en común con Dios. ¿Sois ya vosotros así? 
(¡No!) Debéis ser capaces de tener no solo algo, sino tener todo en común con Dios. 
Los estudiantes del seminario de teología están orgullosos de encontrarse allí, vosotros 
estudiáis mucho, pero al estudiar debéis tener algo en la mente. El conocimiento 
teológico solo no significa nada. Vuestro corazón y celo hacia Dios, y saber cómo 
aplicar esas cosas en vuestra vida diaria - todo eso determinará lo que vais a ser. 
¿Podéis restauraros en el verdadero sentido si Dios está todavía muy por encima de 
vosotros? Cuando estéis unidos con Dios, ¿habrá algo que os separe? (¡No!)  
Cuando penséis en la relación entre Dios y vosotros, debéis ser capaces de rechazar la 
tentación que venga de alguna dirección en la forma de amor mal dirigido. En 
realidad, Él mundo entero está bajo la dominación satánica, por eso debéis manteneros 
alerta. Dondequiera que vayáis, debéis estar seguros de que no seréis tentados por 
alguna seducción satánica. Al contrario, debéis pensar que sois el salvador de todos los 
demás, del mismo modo, debéis ser capaces de salvar a esa gente de la tentación mala. 
Entonces estaréis capacitados para ser el segundo Mesías, o el segundo salvador. Esa 
es la calificación para ser hijos e hijas de Dios. Vuestra actitud debe ser: "Ningún 
poder malo está capacitado para seducirme. El mundo entero está en la posición del 
arcángel. Por eso, estáis en la posición de ser dominados por mí, no de dominarme. 
Tengo a Dios como mi Padre, por eso todo lo que pertenece a Dios es mío." Lo que 
pertenece a Alemania es mío, lo que pertenece a América es mío - ¿podéis decir eso? 
(¡Si!) Debéis tener toda confianza. Esa clase de "Yo" está capacitado para estar en el 
mundo original del dominio de Dios. Siempre que consideres que los asuntos de amor 
prevalecen en este mundo, debes proponerte exterminar todo eso con tus propias 
manos. ¿Le agradaría a Dios la libertad sexual? (¡No!) Si veis que esas cosas se hacen 
en vuestro vecindario, vuestros parientes, en vuestra familia, debéis ser capaces de 
cortarlas de raíz. Debéis decir que ni siquiera las miraréis nunca. O, si es posible, que 
exterminaréis esas cosas. Dondequiera que vayáis, debéis estar en la posición de 
sujeto. Debéis estar orgullosos de ser el segundo Mesías para salvar al resto del mundo 
de la cárcel del mal.  
El primer Mesías, Jesús, fue crucificado en la cruz. Debéis preguntaros, “¿No puedo ir 
yo a través del sufrimiento de la cruz?" Debéis hacer cosas más grandes que las que 
hizo Jesús. Debéis ser una persona más grande que Jesús. Si realmente estáis 
capacitados para ser hijos e hijas de Dios, Él mundo entero será vuestro. Entonces, los 
hombres serán vuestros, de forma que, cuando veáis a alguien pisoteado por el poder 
satánico, debéis decir, "Este es mío. ¿Cómo puedes invadir mi propiedad?" Debéis 
sentir que todo el universo quiere estar bajo vuestro dominio. Cuándo estáis en la 
naturaleza, ¿sentís que todo el universo está danzando de alegría por teneros allí? Si 
sois sensibles espiritualmente, veréis y oiréis que la naturaleza os habla. Podréis hablar 
libremente con los hombres espirituales. Cuando converséis con los hombres 
espirituales, descubriréis que esa gente conoce lo que es la verdadera felicidad, y que 
os envidian porque tenéis el amor divino. Ellos aguardan impacientes el amor de Dios. 
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Antes que esa gente, vosotros seréis profundamente felices porque tenéis el amor 
divino, queréis sonreír de una oreja a la otra. Sentiréis que gritáis con todas vuestras 
fuerzas, “¡Soy la persona más feliz del mundo!", y vuestra voz resonará por todo el 
cosmos. Vuestra felicidad será contagiosa, haciendo feliz a la gente. Cuando seáis así, 
estaréis capacitados para estar en el mismo nivel que Dios, disfrutando de la felicidad 
de Dios, la felicidad del hombre, y la felicidad de todas las cosas, todas reunidas en 
vuestra felicidad. Solo en el amor podéis estar unidos con El.  
El tema esta tarde era "Dios y yo." Dios y yo somos felices cuando estamos unidos en 
uno en el amor divino. Debemos ser capaces de hallar ese amor de la más alta 
dimensión. Si habéis tenido la experiencia de amar a vuestro marido o esposa, eso no 
es nada comparado con el amor divino que sentiréis. El amor que habéis 
experimentado estaba por debajo o como mucho en el mismo nivel que Él del 
arcángel. Así que podéis imaginaros cuanta más excitación e intoxicación habría, 
cuando realmente sintierais el amor de Adán antes de la caída, en unión con Dios. 
Estaréis intoxicados con el amor divino. Estaréis borrachos con el amor de Dios, y os 
durará para siempre. (Carcajada.) Cuando echéis de menos a alguna persona en ese 
estado la echaréis de menos con todo vuestro cuerpo, incluyendo vuestros cinco 
sentidos. Os olvidaréis de dormir, de comer. En ese caso, la sensación del amor es 
mayor que un rayo. Todas vuestras células estarán estimuladas por el amor. Oiréis a 
cada célula gritando de alegría.  
Si experimentáis esa clase de amor, no podréis negar nunca a Dios. Ese es el modelo 
de la verdadera felicidad para la humanidad. En ese caso, estaréis con Dios en el 
mismo nivel, y seréis quien pueda hacer feliz a Dios eternamente. Eso significa que 
Dios no puede ser feliz sin ti. Es el derecho de cada ser humano hallar tal felicidad y 
disfrutarla. Debéis amar a vuestra nación más que cualquier otro lo haga. Debéis amar 
a vuestros padres más que ninguna persona los ame. Al amar a vuestros hermanos y 
hermanas, parientes, y amigos, debéis amarlos más que cualquiera. Al amar a la 
naturaleza, debéis amarla más que cualquier otra persona pudiera amarla. Entonces os 
pertenecerán. Si alcanzáis ese dominio, sentiréis el misterio de la vida, estaréis 
embriagados con el amor de Dios. Qué maravilloso debe ser eso.  
El camino más seguro para ser así es conocer a Dios. Cuando sepáis que Dios tiene 
sobre su espalda la carga más pesada, debéis ser capaces de echaros la carga a vuestra 
espalda. Entonces Dios trabajará contigo. Cuando estéis absortos con esa clase de 
pensamiento, podréis mirar a la naturaleza y decir, "Yo llevo la carga en lugar de 
Dios." Cuando miréis a los hombres, podréis contarles, "Tengo la carga de Dios sobre 
mi espalda." Sentiréis el privilegio de hacerlo, y sentiréis alegría por ello. En ese caso, 
por muy amarga que sea la situación en la que estéis, no os quejaréis sino en vez de 
ello os alegraréis. Si llegáis a ser esa clase de persona, comparaos con la gente 
ordinaria. Entre los dos niveles hay un gran abismo. En ese caso, podéis decir que sin 
mí, las cosas no pueden alegrarse. Sin mí, la iglesia no puede ser perfecta. Sin mí, Él 
grupo entero, Él seminario de teología - nada será perfecto. Entonces podéis estar 
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seguros de llegar a ser la luz del mundo, brillando en cada dirección. Si llegáis a ser 
así, cualquier persona se verá atraída hacia vosotros, os echarán de menos y desearán 
impacientemente estar con vosotros. Vuestra bondad será detectada desde el mismo 
momento que os encuentren.  
Aquellos que me veis en oraciones, visiones y sueños, levantad la mano. Quiero que 
todos vosotros tengáis esas experiencias. Es natural que todos los miembros me veáis, 
ya sea en visiones o sueños, enseñándoos siempre lo que tenéis que hacer. Eso es lo 
que tenemos diferente en este movimiento. En el pasado, Él hecho de que los 
creyentes en Cristo le vieran en visiones o sueños les costaba muchos años de vida de 
oración. Pero en el movimiento de Unificación, si oráis con fuerza, eso sucederá en un 
tiempo de siete días, o de siete meses como mucho. Estoy seguro de que habrá algunos 
que ya me hayan visto antes de unirse al movimiento. ¿Por qué ocurriría eso? Es 
porque Él amor divino domina todo el mundo, eternamente. En el mundo espiritual un 
año corresponde a miles y millones de años. No hay diferencia entre hoy y mañana. 
Trasciende el tiempo y el espacio.  
Después de que hayamos establecido un fundamento nacional, después de haber 
restaurado una nación, vendrá la luz del día, como el amanecer después de la 
oscuridad nocturna. El mundo entero brillará a causa de la luz emitida por nosotros. 
Debéis sentir la bendición de ser miembros de la Iglesia de Unificación. No os dejéis 
llevar por el azar. Donde estéis situados ahora no será el nivel donde permaneceréis. 
Debéis ir más y más profundo, más y más alto. No es estudiando en el seminario de 
teología donde adquirís eso. Debéis cultivar vuestro ser interno, por medio de 
oraciones y práctica. Debéis ser capaces de amar a la naturaleza como si fuera vuestra, 
amar este edificio, amar a todo lo que hay aquí como si fuera vuestro. Amar a la gente 
de aquí como si fuera vuestra. Ese es el modo como debéis entrenaros. Ahora que 
habéis aprendido como conseguir la verdadera felicidad, quiero que lo pongáis en 
práctica en vuestra vida diaria.  
No suelo hablar mucho sobre el mundo espiritual. Si hablara siempre sobre el mundo 
espiritual sería demasiado para vosotros. Una vez que hayáis formado vuestra 
personalidad adecuadamente con Dios, los hombres y todas las cosas unidos en 
vosotros, entonces podré realmente daros a conocer la naturaleza completa del mundo 
espiritual. Aunque para mí la tarea de mi vida es investigar el mundo espiritual y traer 
a la luz todo lo que hay allí. Si quisiera poner mi antena para alcanzar el mundo 
espiritual y concentrarme discriminando el bien y el mal y lo que habéis hecho en el 
pasado, podría seleccionaros. No debéis juzgarme por mí apariencia exterior, porque 
yo bajo a vuestro nivel para elevaros. El nivel en el que finalmente vais a estar será el 
mayor según el modelo de Dios. Quiero que cultivéis el sentido espiritual. Tratad de 
verme en vuestros sueños y visiones tantas veces como sea posible. Después de un día 
de duro trabajo de fundraising, puede ser que en vuestra vuelta en el autobús os 
adormiléis. Muy probablemente me veréis en una visión. No estaréis completamente 
dormidos, pero me veréis. Al estar cerca mía sentiréis cómo es el amor divino. Cuando 
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estéis en la calle y la gente os ponga motes u os ignore, podríais abatiros 
profundamente en desesperación y frustración. Si, entonces, consoláis el corazón de 
Dios - "¡Qué triste debes estar!" - inmediatamente me veréis yendo hacia vosotros con 
miríadas de gente siguiéndome. Entonces os sentiréis más cerca de mí que de vuestros 
padres físicos, vuestros hermanos y hermanas, profesores, o amigos. Al sentir mi amor 
por vosotros, podéis sentir el amor de Dios por vosotros. De ese modo, sentiréis y 
conoceréis que Dios está muy cerca de vosotros, casi dentro de vosotros. El pecado es 
como una enfermedad crónica, por eso no sentís ese tierno sentimiento y amor hacia 
Dios. Queréis restaurar eso. Si tuvierais ese sentimiento cultivado en vosotros, casi 
podríais predecir lo que va a ocurrir cada día, a quién vais a encontrar.  
Esa clase de persona no tiene ningún miedo a la muerte porque conoce a qué nivel del 
mundo espiritual está encaminado.  
Os dije todo esto con el objeto de ayudaros a formar vuestra personalidad íntegra, 
combinando a Dios y todas las cosas dentro de vosotros, para que podáis ser 
restaurados al estado original anterior a la Caída. De otra forma no podéis dirigir a otra 
gente, o llegar a ser salvadores de la gente para convertirles en personas como 
vosotros. En el estado inicial, si veis que vosotros no sois así, debéis ser humildes. 
Siempre debéis estar sirviendo a los demás. Si tenéis tal actitud, podréis abrir el 
camino.  
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1975.09.28 - El Valor De Conocer Al Mesías  
Barrytown, Nueva York 
28 de septiembre de 1975 
Habla el Maestro 
  
Hay mucha gente viviendo hoy en el mundo, pero si se les pregunta la cuestión, “¿Qué 
visión tienes de la vida, y qué clase de dirección tomáis en vuestra vida?" no hay ni 
uno que realmente pueda contestar la pregunta en la forma correcta. Lo mismo ocurre 
con vosotros. ¿Qué llegaréis a ser? ¿Podéis contestar a esa pregunta? Si se pregunta la 
misma cuestión a vuestra familia, como una unidad tendría que contestar "No". ¿A 
dónde va a parar el mundo? Nadie lo sabe. Todas las contestaciones son "No" o "No 
sabemos."  
Hablemos de vuestra vida. ¿Tenéis hoy una garantía de vuestra vida? No podéis 
asegurar el éxito de las horas del día que vivís. No sabéis qué sucederá dentro de unas 
horas. Podéis estar manteniendo una conversación muy alegre, pero quién sabe, 
después de un segundo o dos vuestro coche puede chocar contra otro y podéis morir. 
Al venir aquí, no sabéis qué pudiera ocurrir. Cuando salisteis de casa previsteis algo 
bueno, pero algunos de vosotros podéis haber estado recelosos de venir aquí porque es 
muy temprano y queríais quedaros más tiempo. Algunos de vosotros, aunque estabais 
ansiosos por oírme, más tarde podéis estar descontentos y decir, "Bueno, ¿qué aprendí 
concretamente?" De las 1000 preguntas que se os hacen, cuántas podéis contestar 
correctamente? Cuando tenéis hambre, coméis con buen apetito, pero podéis tener un 
dolor de estómago poco después, y puede incluso llevaros a la muerte. Los miembros 
masculinos, en vuestra vida pasada, estabais buscando una compañera ideal y podíais 
haber echado el ojo a una mujer muy hermosa, pero cuando os casasteis, esa misma 
persona os conducía a la infelicidad y la miseria. No hay ninguna seguridad de que 
alguna cosa os traiga la felicidad.  
Con eso en la mente, ¿podéis pensar libremente? ¿Podéis asociaros con la gente que os 
rodea? ¿Por muy vasto que pueda ser el universo, no os sentís ahogados y encerrados? 
¿Son las cosas de tu alrededor mejores o más tristes? ¿Realmente te sientes vivo? 
Cantas por la mañana, gozas de comida y conversación, ¿pero realmente te sientes 
vivo en un mundo así?  
“¿Qué clase de vida voy a llevar?" Esa es una pregunta muy grave e importante. Esta 
pregunta nunca nos dejará tranquilos hasta que sea resuelta. Nuestros antepasados se 
preguntaban la misma cuestión, en vano. La gente todavía anda a tientas en la 
oscuridad. Hay grandes personas en el mundo -grandes profesores - y queréis ir a ellos 
para resolver esta pregunta. Os preguntáis que clase de hombre es el Reverendo Moon. 
¿Puede él resolver el problema? Yo parezco ser igual que vosotros. ¿Entonces a quién 
podéis ir a por la respuesta? ¿De dónde vengo y a dónde voy? Esas son las preguntas 
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que vosotros no podéis contestaros. Y cómo proceder en la vida personal es otra 
cuestión. En lo profundo de vuestras mentes buscáis entusiasmados alguien que pueda 
guiaros.  
Dividiendo a la ligera, hay gente que sabe algo, y otros que no. ¿Pero hay más gente 
de los que no saben o de los que saben? La mayoría de la gente son ignorantes 
respecto a la vida. Solo un limitado número de gente entienden. de la vida humana. 
Pero incluso esos, ¿conocen precisamente lo que es la vida? (No.) Alguien puede ser 
capaz de darte la meta, pero guiándote hacia la meta puede llevarte en zig-zag y arriba 
y abajo, quizás sin alcanzarla nunca. Aún entre los que entienden, hay dos clases: 
Aquellos que saben por la educación que han adquirido, y los que saben por intuición, 
que fueron enseñados por el mundo espiritual. En la historia humana, ha habido 
muchos profetas y santos que podían predecir la vida futura. A su lado, ha habido 
también muchos filósofos. ¿Cuáles de los dos han estado dirigiendo el mundo: los 
profetas o los filósofos? ¿Le gustan a la gente las cosas misteriosas y maravillosas, o 
las cosas corrientes? Os deleitáis con las cosas misteriosas y maravillosas. Podéis 
encontrar esas cualidades en los profetas y santos. Por eso, es muy probable que los 
profetas y santos son quienes van a dirigir el mundo futuro. Llegamos a la conclusión 
de que nosotros hoy en día vamos en busca de profetas y santos más bien que de 
pensadores y filósofos. La historia ha presenciado muchas cosas así. En el pasado, 
profetas y santos han conducido naciones, y el destino de la nación dependía de esa 
gente.  
¿Por qué ocurría eso, y por qué aún sigue ocurriendo? En el mundo presente, muy 
probablemente decidíais las cosas de una forma determinada, ¿pero ocurrían esas 
cosas como predecíais? ¿Hay más cosas en vuestra vida que no resultaron ciertas o 
más que resultaron ciertas? El primer día del año planeasteis hacer esto y aquello, pero 
hacia el final del año, veis que habéis conseguido esas cosas o no? ¿Cuánta gente hay 
que pueda realmente decir al final del año que han realizado todo lo que planearon? 
Siempre que observáis vuestro pasado decís ¡Oh, me arrepiento de aquello. Debería 
hacerlo de nuevo completamente!"  
Con vuestro bicentenario a la vista, ¿a quién escogeríais, si pudierais, para ser el líder 
de esta nación? Si fuerais senadores o congresistas, ¿estáis seguros de que podríais 
dirigir al pueblo de los Estados Unidos? Hay mucha gente famosa en esta nación, 
pensando y diciendo cada uno a la gente que aman a este país, y aman a su estado. 
Pero además de los que realmente aman y piensan en el país y los estados y meditan 
cómo dirigir a la gente, además de esa gente podemos realmente elegir buenos líderes 
del mundo futuro. ¿Y si la mayoría rechaza a esa clase de personas? Somos graduados 
universitarios, somos esto y lo otro. ¿Cómo. podemos ser dirigidos por esa gente sin 
educación, que siempre están pensando en el mundo espiritual? ¿Os opondríais a eso? 
En general, la forma de pensar de la gente es así.  
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La razón de que os diga esto es que la gente en general no está satisfecha con lo que 
'nosotros' ya poseemos. Aunque seáis gente corriente, queréis probar los problemas de 
la vida y determinar de dónde venís y a dónde vais y así podréis tener una vida segura. 
¿No pensáis así? (¡Sí!) Si marcháis ciegos sin saber qué puede ocurriros y qué ocurre a 
vuestro alrededor, entonces sois desdichados. Podéis cerrar los ojos, no escuchar a la 
gente, no oler nada, porque esos sentidos no funcionen adecuadamente. No podéis 
determinar qué es bueno y qué es malo. ¿Podéis así hacer buenas cosas? ¿De qué os 
sirve hacer buenas cosas? Cuando dejáis de pensar en todas esas cosas os sentís muy 
limitados y sentís que Él mundo entero es un campo de concentración. No dormís 
bien, ni coméis bien. En ese caso, ¿no querríais ir al aire libre?  
He estado enumerando las condiciones que pueden hacernos desdichados. ¿Sois 
realmente felices aquí? (¡Sí!) No veo que estéis seguros de eso. Sois infelices, gente 
desdichada, ¿no es así? (¡No!) Ni siquiera sabéis lo que le va a ocurrir a la Iglesia de 
Unificación. ¿Conocéis realmente qué clase de persona es el Reverendo Moon? 
¿Quién lo sabe? Podría incluso engañaros o embaucaros. ¿Por qué me queréis? Si 
hubierais perdido algo por mí culpa, no me querríais, estoy seguro. Por lo menos 
debéis haber obtenido 'algo' de mí. Entonces, ¿qué será eso? Ganasteis algo con lo que 
habéis aprendido de mi algo sobre la vida. No podéis negar que lo que Él mundo 
necesita no es al filósofo, sino al profeta. ¿Fue el comunismo el producto de un 
filósofo o de un profeta? (¡Filósofo!) Hay muchos filósofos y pensadores en este 
mundo, con muchos seguidores, pero ¿podéis creerles y confiar en esa gente? 
¿Podemos dejar realmente nuestra vida en sus manos? (¡No!) ¿Tendremos confianza 
en que acabe el mundo guiado por filósofos, y que Él nuevo mundo llegue bajo la guía 
de profetas? (¡Sí!) Podéis encontrar muchos grandes pensadores y filósofos en los 
campus universitarios, pero no líderes religiosos. Los profetas no se pueden encontrar 
en los campus universitarios. Debéis buscar los profetas en los círculos religiosos. 
¿Pero qué le gusta más a la gente, la religión o la universidad? (¡La universidad!) Ese 
es un signo de destrucción o peligro. ¿Encontráis alguna esperanza en los campus 
universitarios o en los círculos religiosos? (Ninguna.) Si queda alguna esperanza 
aunque sea remota, es en el mundo religioso. Por ello no volveréis a la Universidad de 
Harvard, Yale o alguna de las grandes universidades, sino volveréis al mundo 
religioso. Cuando vemos a los líderes religiosos, particularmente profetas, ¿son 
normalmente gente bien educada o gente sin educación? ¿Si fuerais la gente en 
general, confiaríais más en aquellos que son educados o en aquellos que son 
ignorantes? (¡En los educados!) Si eso es cierto para la mayoría de la gente, podemos 
decir que es muy probable que Él mundo esté dirigido en la dirección falsa.  
Los que han guiado la historia humana en el pasado han sido sin excepción los 
profetas y santos. Hay un signo chino que tiene más significado que vuestra palabra 
"santo". Representa "el rey de vuestro oído y boca". Sois el rey de vuestros oídos, de 
vuestros ojos y boca. Vuestra boca debe ser como un rey. El rey dice cosas 
importantes y ni una más. Es muy autoritario. El segundo signo significa una persona, 
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y la primera parte indica tierra o suelo. Eso significa arrastrar a la gente. La última 
significa el sol. El sol significa el cielo, o los días. Por lo tanto, esa persona puede 
dirigir o guiar a la tierra y los cielos por muchos días. Si no eres capaz de hacer eso, no 
puedes ser llamado santo. Hay un significado muy profundo ahí. Lo mismo se aplica a 
la religión. Hasta que no conozcáis algo sobre una religión, realmente no podéis 
valorar nada.  
¿Entonces qué os parece mejor la filosofía o la religión? (¡La religión!) ¿Por qué? 
(Porque habla de Dios.) Cuando decís "mejor", significa que una es mejor que la otra. 
Aprendéis más de una de las dos, y en religión aprendéis sobre Dios. No aprendéis 
sobre el hombre, sino sobre Dios quien es la fuente del hombre. En religión, es mejor 
para los demás que no estudiéis o aprendáis sobre los hombres. Ante todo, deberíais 
estar aprendiendo a conocer a Dios. Es diferente un punto de vista del otro. Por 
ejemplo, decid que habéis creado una religión. ¿Tendría Dios algo que ver con esa 
religión? (¡no!) Podríais adorar, cantar himnos, hacer cualquier cosa, pero ¿vendría 
Dios a vosotros? (¡No!) ¿Podéis aún decir que la religión está hecha por el hombre? 
(¡No!) ¿Entonces quién hizo la religión? (¡DIOS!) Si la religión es obra de Dios, 
debéis seguir siempre la instrucción proveniente de Dios en esa religión.  
Las religiones hechas por hombres no son auténticas religiones diría yo. Son religiones 
institucionales, organizadas quizás, pero no auténticas religiones. Hay muchos puntos 
que engañan. Cuando decís "Dios", ¿a qué clase de Dios os referís? Hay muchos 
dioses en las mentes de la gente - dioses de culto, dioses mixtos, dioses malos, dioses 
buenos. Hay muchos dioses. ¿Qué clase de dios querríais tener en vuestra religión? 
(¡Bueno!) pero todos en su religión llamarían a su dios un dios bueno. En el mundo 
democrático, la gente dice que la democracia es el mejor sistema. En el mundo 
comunista, la gente está segura que su ideología es la mejor. ¿Puede haber dos que 
sean las mejores? (¡No!) Entonces, de las dos, una es falsa. ¿Hay más gente en el 
mundo que piense que Él comunismo es lo mejor, o que lo es la democracia? (¡La 
democracia!) ¿Y la gente joven? ¿Ponen más esperanza en el mundo comunista o en el 
mundo democrático? ¿Más en la Rusia soviética o en América? ¿hay más gente joven 
en el mundo que ponga sus esperanzas en la Rusia comunista o en la América 
democrática? ¿Están las naciones comunistas en el papel director de la ONU, o son las 
naciones democráticas? (Las comunistas.) América está siendo relegada al último 
lugar. Estáis confundidos. ¿Cuál es justa, cuál es falsa? Más y más la gente joven está 
diciendo, "Yo pensaba hasta ahora que la democracia era el mejor sistema, pero puede 
ocurrir lo contrario." Estáis cerca de entrar en esa etapa. No discernís lo que es bueno 
y lo que es malo, qué es verdad y qué es falso. ¿Lo sabéis realmente?  
¿Entonces quién puede definir lo que es bueno y lo que es malo? ¿Puede el 
comunismo definirlo? ¿Podemos dejar que la democracia lo defina? (¡No!) ¿Quién 
entonces? (¡Dios!) ¡Pero la gente es ignorante acerca de Dios! ¿Cómo pueden volver a 
Dios a por la definición? Sí, estáis en lo cierto. Dios lo definirá, ¿pero a través de 
quién lo hará? Él lo definirá a través de Su profeta o a través de la gente de los círculos 
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religiosos. El signo en el lenguaje coreano que representa a Dios significa "uno". 
Hanna es uno, Nim es Maestro: Un Señor, un Maestro. No habrá ningún otro Señor 
sino Dios. Decís que Dios se puede definir de esa forma, ¿pero podéis ver a Dios? En 
los últimos días, deberá venir un gran Profeta capaz de discernir qué es bueno y qué es 
malo, guiando a la gente en la dirección correcta. Él puede analizar y juzgar al mundo, 
y dirigir a la gente hacia la meta que Dios nos propuso. Sin esos profetas surgiendo en 
los últimos días, Él mundo sería conducido a una situación peligrosa.  
¿Esperáis que venga tal persona en los últimos días? No solo vosotros Si no, 
inconscientemente, toda la gente del mundo, incluyendo al mundo espiritual y a Dios, 
todos quieren que aparezca tal persona. ¿Solo anticiparíais su llegada o estáis seguros 
de que está al venir? (¡Seguros!) Gracias a Dios, hemos tenido la predicción de que 
venía el Mesías. ¿Es el Mesías un filósofo o un profeta? (¡Profeta!) Es el rey de los 
profetas. En el pasado habéis visto muchos líderes, y muchas religiones y buscáis a tal 
profeta en los círculos religiosos. Si hay una religión donde realmente os enseñen 
cómo encontrar al Mesías, y cuándo y dónde viene el Mesías, volveríais a ella, ¿no es 
así? (¡Sí!).  
En la Biblia, a veces tenéis la impresión de que os cuenta que Él Mesías, al venir será 
juez sobre toda la creación y dominará al mundo entero. Pero por otro lado, leéis que 
Él Mesías buscará a una novia. Ambas cosas son ciertas, pero cuál ocurrirá primero - 
¿estará aquí y entonces buscará impaciente una novia, o antes juzgará al mundo? 
Estará impaciente de buscar a su novia. ¿Cuál es la definición de "juicio"? ¿Cómo 
juzgará a la gente? Es verdad que juzgará con verdad, pero ¿qué es la verdad? La 
verdad es una combinación de palabras. ¿Qué significa la palabra "verdad"? La 
auténtica verdad es el hombre mismo. ¿Qué clase de hombre? (¡Perfecto!) El Mesías 
es la verdad misma, o la verdad encarnada, ¿No dijo Jesús "Yo soy el camino, la 
verdad y la luz"? Él fue la verdad misma. El hombre verdadero es la verdad. Si Jesús 
vino como el novio, por qué tenía que buscar una novia? La definición de un hombre 
verdadero no es el hombre solo. El hombre verdadero y la mujer verdadera juntos 
hacen un hombre verdadero, y solo entonces con ese modelo de verdad, pueden juzgar 
a la gente - hombre y mujer.  
Cuando encontréis a vuestro Mesías, ¿diríais que os parecéis a él en un 80 por ciento, 
o más o menos? (¡Menos!) ¿En qué tanto por ciento decís que os parecéis a él? 
Aquellos que puedan decir yo me parezco a él en un 100 por cien, levantad la mano. 
¿Si fuerais el Presidente Ford, podríais decir, "Yo me parezco al Mesías en un 100 por 
cien? (¡No!) ¿En quién podéis confiar? (¡En el Mesías!) ¿Y el Papa de Roma? ¿Se 
parece él al Mesías en un 100 por cien? (¡No!) ¿Y Billy Graham? (¡No!) De hecho, 
nadie sabe qué porcentaje de parecido tiene con Dios. ¿Lo sabe el mismo Papa? ¿Lo 
sabe Billy Graham? (¡No!) Solo el Mesías, cuando venga, puede juzgaros. Dios 
conoce. El Mesías conoce, y nadie más. Esto es por lo que toda la gente está 
sentenciada al juicio. El juicio no es otra cosa sino ser comparados con el modelo o 
medida de la ley divina. Eso es el juicio. Por eso cada uno está expuesto al juicio.  
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¿Entonces qué es más importante que la gente aprenda: ciencia, filosofía, acerca del 
mundo, acerca de las relaciones humanas: o que estudie a los seres humanos y a Dios? 
(¡A DIOS!) Debíais saber que lo más importante para nosotros es aprender sobre Dios, 
y luego sobre el hombre. Para tratar con el hombre, antes debéis aprender sobre el 
Mesías. Podemos definir a una religión como la verdadera cuando la gente os enseñe 
sobre Dios, sobre el hombre y sobre la relación entre Dios y el hombre. ¿Os enseñan 
esto vuestras universidades? (¡No!) ¿Dónde os enseñan sobre Dios? (En Barrytown.) 
Buscáis una religión verdadera. ¿Cuál es la religión completamente verdadera? Esa es 
la cuestión. ¿Qué dijisteis que significaba la verdad? (El Mesías.) La verdadera 
religión es el grupo donde os enseñan a ser verdaderos hombres, y donde la gente está 
siendo cambiada para ser buena o verdadera.  
Yo soy una figura controvertida en esta sociedad. Por ejemplo, NBC ha críticado a 
nuestro grupo, mientras otros se han interesado y preocupado por nosotros. Soy tan 
famoso que si un coreano preguntara a otro coreano que viva en esta vecindad si me 
conoce, se referiría a mí como el famoso Sun Moon que vive en Tarrytown. Sin darme 
cuenta de ello, me volví cada vez más famoso aquí. ¿Soy famoso en el buen sentido o 
en el malo? (¡Malo!) ¿Pero pensáis vosotros que yo soy malo?¡Comparado al gran 
número de gente que me llamó malo, sois un pequeño número! ¿Cómo puedo ser 
definido como "bueno"? Aquella gente, aunque sean un gran número están 
criticándome sin haberme visto, sin habernos encontrado ni una sola vez. Pero 
nosotros nos hemos encontrado con ellos, hemos estado viviendo con ellos, les hemos 
conocido durante muchos meses, muchos años. Por eso vosotros confiáis en definirme 
como bueno, aunque las voces que me llaman infame y cosas por el estilo sean fuertes, 
no os conmovéis en modo alguno, no vaciléis ni os inmutéis. Yo también confío y 
simplemente ignoro lo que dicen. Soy indiferente a su clamor. ¿Os gustaría que la 
gente se opusiera a nuestro movimiento o no? (¡No!) Yo tengo una idea diferente. 
Cuando se nos oponen llegamos a ser más y más famosos en el tiempo más inmediato 
posible. Los malos rumores se extienden antes. Los malos rumores son buenos en dos 
sentidos. Extendiéndolos nos ayudarán a ser famosos antes. Y afrontando la oposición, 
nuestros miembros serán más y más fuertes. Vosotros estáis más determinados a 
luchar contra ese poder malo y llegáis a uniros más conmigo. Por eso mi actitud es dar 
la bienvenida a la oposición, venga por donde venga. Pero, quiero que seáis tan fuertes 
que incluso una pequeña muchacha pudiera persuadir a la gente mediante sus acciones 
y palabra: de que somos buena gente. Cuanto más fuerte es el enemigo, debéis estar 
armados con armas más fuertes y temibles. Dejad que se os opongan, y les combatiréis 
y venceréis. Somos gigantes, sin ser nunca vencidos por otros. Siendo así, ¿queréis 
que os venga oposición o no? (¡Si!)  
Si sois forasteros en un pueblo lejano, es natural que os ladren los perros. Soy 
forastero aquí en América. Este forastero es muy extraño a los ojos de los senadores y 
congresistas. Tienen quebraderos de cabeza por los jóvenes de esta nación, e incluso 
no pueden hacer que sus propios hijos e hijas les obedezcan. Pero viene este hombre 
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del Oriente y dirige un grupo de la flor y nata de la juventud, quienes le siguen 
dondequiera que vaya, y ponen en práctica aquello que les hubiera ordenado. Eso es la 
cosa más extraña que ocurre en esta nación. De nuevo debo decir que es natural que 
me ladren los perros. Yo quiero que todos los aldeanos salgan a mi encuentro, y esa es 
la única manera. Si Él perro no ladra, ni un alma saldrá a mi encuentro. No me importa 
que se me opongan. El artículo que algunos periódicos hicieron sobre Wendy 
Helander fue bueno, sobre todo a nuestro favor. Si yo estuviera en su posición, querría 
contarlo en todos los periódicos, como ocurrió en la ocasión en que apoyamos al 
presidente Nixon. Pero, si hiciera eso, la oposición se calmaría, y eso sería el final de 
la diversión. Si estáis en el ring de lucha libre y hay voces desde los graderíos 
animándoos u oponiéndose, si hay más gente oponiéndose, entonces estaréis más 
determinados a vencer. Esa clase de combate es también más interesante para 
presenciar. Me gusta algo sensacional, por eso doy la bienvenida a la oposición. Si 
confiáis y tenéis la capacidad de hacer algo, entonces no temáis la oposición y la 
dureza.  
¿Os gusta estar en la Iglesia de Unificación? (¡SI!) ¿Por qué? (Es emocionante) ¿Qué 
encontráis emocionante y sensacional aquí? Siempre os empujo duramente, por eso os 
superáis en el trabajo. ¿Aun así me queréis? A la gente le gustaría que os dejara 
relajaros y comer ricos alimentos, vistiendo buenos trajes, que durmierais bien y 
estuvierais bien hospedados. Pero lo que estoy haciendo es contrario a todas esas 
cosas. No obstante, ¿os gusta estar aquí? (¡Sí!) Estáis chiflados. (¡Sí!) ¡Estoy de lado 
de vuestros padres cuando dicen que sois gente chiflada! Hablando francamente, estáis 
chiflados por algo, no es verdad? (¡Si!) ¿Qué es lo bueno de este movimiento por lo 
que estáis chiflados? (¡Dios!) Lo que lo hace bueno es que nosotros conocemos la 
diferencia. La forma de pensar de vuestros padres es egoísta, egocéntrica. En cambio 
nosotros pensamos en Dios y la humanidad. Si vamos a ser abandonados al final de los 
últimos días, con el fin de que podamos avanzar en el juicio, ante Dios y el Mesías, 
debéis saber cómo andar por el camino, se os debe enseñar el camino. Tenemos esas 
cosas en nuestro movimiento. Eso es lo que nos hace diferentes. En el juicio, estáis en 
la sala de audiencia. Dios es el juez, vuestro abogado es el Mesías, y Satán es el fiscal. 
Estáis de pie ante los tres. El fiscal, Satán, os acusará de los delitos que os alegan. Pero 
tenéis a dos a vuestro lado: el abogado v Dios, por eso sois más fuertes. Estáis seguros 
de ganar el caso con Dios y el Mesías allí, como vuestros padres. Aunque puede que 
tengáis que pasar por dificultades y penalidades, no os preocupéis. Cuanta más 
oposición haya, más celo y entusiasmo os vendrá. De lo que tenéis miedo en este 
movimiento, es de que no estéis realizando todo el trabajo que hay que hacer. 
¿Verdad? (Sí!) Nadie querrá que vayáis a hacer colectas, que vayáis a dar testimonio, 
y tenéis miedo de eso. ¿Es cierto? (¡Sí!) ¿Por qué os comportáis así?  
Somos gente diferente. Somos nosotros mismos quienes construiremos nuestros 
caracteres. Nosotros mismos vamos a construir nuestras familias, nuestras escuelas, la 
sociedad en que vivimos, nuestro mundo. Tengo mucho dinero, y podría vivir para 
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disfrutar de mi propia vida... ¿Por qué estoy aquí? ¿Por qué os tengo ganando dinero? 
¿Cuál es la mayor universidad de América? ¿Harvard? Nosotros vamos a establecer 
una universidad más grande que Harvard. El Empire State Building no se está 
utilizando en el nombre de Dios. Si vamos a establecer una universidad, vamos a hacer 
la más grande, y para establecerla, no lo haremos en el tiempo de 10 años, sino en tres 
años o menos porque somos los hijos e hijas de Dios. Lo haremos por la dignidad de 
los seguidores del Mesías, en el nombre de Dios, en el nombre del Mesías que va a 
venir, haremos que sea posible construirlo en un tiempo menor a tres años, incluso en 
un año o en menos. Si decís "en el futuro más inmediato posible", puedo decir que os 
parecéis a mí. Por eso os amo. Soy un enigma para el pueblo de América.  
Ellos saben que soy un hombre de Oriente que llegué con las manos vacías, pero un 
poco más tarde aparece el rumor de que he comprado Belvedere, y luego East Garden, 
Barrytown, Él Club de la Universidad de Columbia, y ahora hemos comprado un 
edificio siete veces mayor que Él Club de la Universidad de Columbia! La gente está 
asombrada. Hemos establecido el seminario de teología, y estamos casi en camino de 
establecer una universidad. Hasta ahora hemos estado alquilando un avión jumbo, pero 
vamos a comprar uno. Todo lo que hago, lo hago en el nombre de Dios, no en el 
nombre del Reverendo Moon. ¿Es que holgazaneo, sentado con los brazos cruzados 
solo conduciéndoos duramente para ganar el dinero para todo eso? (¡No!) Yo no estoy 
menos activo mientras vosotros estáis en la calle. ¿No es verdad? (¡Sí!)  
En el nombre de Dios, he estado en mi pasado en muchas dificultades y penalidades. 
Aún lo sigo estando, y lo seguiré estando hasta que todo se cumpla y termine. Si 
estuvierais vosotros en la posición de Dirigente de la Iglesia de Unificación, ¿durante 
cuánto tiempo podríais soportar todos esos problemas y quebraderos de cabeza 
sufriendo a vuestro alrededor? No podríais ni siquiera dos o tres días. Frente a todas 
esas dificultades, no llego a estar frustrado, sino me siento más desafiado a cada 
momento. ¿Querríais un hombre como yo como vuestro marido? (¡Sí!) Estoy tan 
seguro como para pensar que si yo fuera una chica, también me gustaría tener esa 
clase de hombre. Estoy seguro y orgulloso de mí mismo. Puedo hacer casi de todo: 
pruebas atléticas, caza, pesca - cualquier cosa.  
Incluso en cuestión de robos, yo quería hacer un ladrón número uno, pero no quise 
hacerlo. Una vez que me gusta hacer algo y pongo las manos en ello, nunca lo dejaré 
hasta que tenga éxito. Por eso estoy titulado y calificado para dirigiros. Me entrené 
para ser así. Cuando llegué aquí, estaba preparado para ello. Me propuse agitar toda la 
sociedad de América con mis manos desnudas. Quería sentir como Si Él mundo entero 
se estremeciera a mi paso. El eje de la tierra se estremecerá. Eso es lo que siento, 
siempre. Mi vida en el campo de concentración, mi vida inédita, insoportables 
dificultades y penalidades - todas esas cosas me han estado entrenando para ser el más 
fuerte. Con un buen propósito ante mí, todas esas miserias pudieron ser usadas como 
instrumentos para entrenarme. Ahora, equipado con esas cosas, tengo el arma más 
afilada para luchar contra el poder del mal. Quiero que os parezcáis a mí. Antes de que 
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lleguéis a ser así, debo empujaros a través de penalidades y dificultades. Si no queréis 
asemejaros a mí, podéis marcharos enseguida.  
Lo mejor y más importante que tenemos que aprender es primero acerca de Dios y el 
Mesías, antes de estudiaros a vosotros mismos. Si realmente conocéis al Mesías y a 
Dios, solo tendréis que seguirles para encontraros a vosotros mismos. Si os sujetáis al 
Mesías solo tenéis que seguirle dondequiera que vaya. Si él va a una familia, iréis allí 
y seréis bienvenidos con él. Si Él va a una nación, vosotros le seguiréis y seréis 
bienvenidos allí. Si su destino es el  
fin del mundo, le seguiréis, y seréis bienvenidos allí. Incluso cuando estéis en el 
mundo espiritual, después de la vida física, seréis bienvenidos allí si estáis con el 
Mesías - desde ahora por la eternidad. El Mesías sabe todo lo que hace Dios. El 
Mesías sabe sobre  
vosotros, sobre sí mismo, sobre la familia, sociedad, nación y todo el cosmos. Por eso, 
si le seguís, y si hacéis cosas bajo su instrucción, llegaréis a conoceros, a conocer la 
familia, a conocer vuestra nación, al mundo y a todo el cosmos. Si le seguís, significa 
que estáis en el mismo bote, y aprenderéis a conocer qué clase de hombre es, seguiréis 
su ejemplo y sentiréis gran diversión y gran valor siguiéndole. Incluso aunque estéis 
en el mar embravecido, con vuestro bote cabeceando de atrás a delante, aún tendréis 
diversión y os sentiréis a salvo ya que estaréis yendo a la otra costa. En el mar 
turbulento, por supuesto que Él bote se meneará, y algunas veces no comprenderéis lo 
que Él Mesías esté haciendo. Pero estaréis seguros de que al final alcanzará la victoria, 
por eso la salvación para vosotros está en seguirle. Si estáis en esa posición, qué 
felices debéis estar. Si realmente tenéis al Mesías y le conocéis, todo el resto de 
vuestros problemas estarán resueltos. Si realmente encontráis al Mesías y le seguís, 
entonces llegaréis a comprender sus tácticas. Llegaréis a tener una aguda visión y un 
agudo sentido de lo que es bueno y lo que es malo, de lo que va a suceder – todas esas 
cosas. Os convertís en un Mesías en miniatura. ¿Necesitáis a ese Mesías? (¡Si!) 
¿Necesitáis a América o al Mesías? ¿Tomaríais América para el Mesías, o al Mesías 
para América? (¡Al Mesías para  
América!) ¿Querríais tener al Mesías por encima de todo el mundo? (¡Sí!)  
No importa que os olvidéis de todo, pero debéis recordar esto. Si conocéis a Dios y 
conocéis al Mesías, eso ya es todo lo que tenéis que hacer. Yo me he esforzado 
duramente, he estudiado. Pero, Él propósito para hacer todas esas cosas fue para 
encontrar a Dios y al Mesías. El Reverendo Moon no es un mero filósofo. ¿Qué soy? 
Estoy en la categoría de profeta. Lo que digo llegará a ser realidad. Por eso la gente 
atiende a lo que estoy haciendo, si digo cosas de envergadura se asustan. ¿Sois como 
la gente mundana que esperáis para ver algo? (¡No!) ¿Me seguís desde atrás, o 
querríais estar en la vanguardia? (¡Al frente!) Si vais delante mía, por qué no me 
sujetáis y me arrastráis con vosotros? No me dejéis ir, ese es el secreto. Habéis 
aprendido muchísimo en la Iglesia de Unificación, no es cierto:  
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Cómo es Dios, cómo es el Mesías, a donde va a parar el mundo. ¿Pensáis que la 
Iglesia de  
Unificación perecerá al final, o escapará de esta guerra de asedio? (¡Escapará!) ¿Cómo 
y por qué? Es porque yo estoy aquí, o porque vosotros estáis aquí? (¡Tú!) Yo estoy 
viejo físicamente, pero me encuentro todavía joven y energética. Ninguna otra persona 
aparte de mí en toda la historia de la humanidad puede hacer mi tarea.  
El matrimonio mixto entre gente blanca, gente amarilla, y gente negra, es el único 
medio posible de llevar realmente al mundo a la unidad. Conocéis la bendición de ser 
miembros de la Iglesia de Unificación, ¿no es cierto? (¡Sí!) La cuestión ahora es cómo 
avanzar hacia delante. Debéis daros cuenta de la bendición que supone haber sido 
instruidos que supone acerca de cómo han de ser los individuos, las familias, 
sociedades, naciones, y cómo ha de ser el mundo, cómo es Dios y cómo es el Mesías. 
Yo no soy un filósofo, pero soy el mayor de todos los pensadores, con el conocimiento 
necesario para dirigir a la gente. Y soy un hombre muy lógico. Cuando creo en algo, 
no creo ciegamente. Quiero que sepáis que en la Iglesia de Unificación no os estamos 
enseñando a pensar en términos ambiguos.  
Lo que enseñamos aquí es universitario en el sentido de ciencia social. En la 
investigación científica, sientan una hipótesis primero y luego hacen la investigación. 
El resultado probará la hipótesis.  
Lo que enseñamos en la Iglesia de Unificación es más que eso. Yo he comprendido la 
clara visión de qué es Dios y qué es la humanidad, y os dejo que vosotros conozcáis 
poco a poco, mediante el experimento por el que yo ya he pasado. Tengo la visión 
clara de dónde va a parar el mundo entero. Si converso con filósofos, pruebo 
profundamente lo que Ellos nunca podrían contestar. Puedo hablar sobre el mundo 
espiritual, que esa gente no conoce. Estoy especializado en ese campo.  
Podéis ser comparados a la gente que ha pavimentado la carretera, recta y llana, 
después de haber conocido a Dios, conocido al Mesías, conocido la vida y la meta, 
estáis preparados con un lujoso y confortable Lincoln limousine, y vais a empezar 
vuestro camino.  
Algunos de vosotros ya han aprendido cómo manejar el coche. Algunos están más 
ágiles y confortables en el asiento, siendo capaces de manejar el coche libremente. 
Con todo nuestro conocimiento, somos la gente más feliz del mundo.  
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1975.12.01 - El Giro Transicional De La Historia  
1 de Diciembre de 1975, Tarrytown, Nueva York  
  
En la historia del mundo, la dispensación de la restauración se ha repetido tres veces 
debido a los fallos humanos. Originariamente, no debería haber habido una 
dispensación de restauración. La necesidad de la restauración y las subsecuentes 
repeticiones radican en último en un solo incidente: la caída. Dios, Satán y el hombre 
se han encarado el uno con el otro. Su interacción ha constituido la historia, por una 
parte, Él lado celestial lidiando para fijar puntos de cambio que restaurasen la posición 
original, por otra parte, Él lado satánico luchando para mantener su dominio. El asunto 
siempre ha sido determinar si Dios o Satán ganarían la transición victoriosa.  
Las religiones existentes nunca se han dado cuenta de que Él hombre tiene una 
responsabilidad crucial en transformar el mundo del mal. Han creído que si Dios deseo 
algo se cumpliría. Han asumido que si Dios anhela algo, Satán no podía oponerse. La 
teología de unificación dice que Él hombre mismo debe hacerse responsable. Decimos 
que no podemos tener éxito en el giro transicional a no ser que echemos a Satán. El 
hombre debe tomar la iniciativa, ser un líder. Dios, por Su lado, trata de restaurar al 
hombre mediante gente buena. El lado del mal se opone a la restauración usando gente 
mala. La historia ha progresado basada en la repetición de estas luchas.  
Caín representa el lado de Satán mientras que Abel el lado de Dios. No pueden evitar 
el choque. El lado de Dios representa el lado interno, Él lado de Caín el lado externo. 
Caín y Abel experimentaron esta lucha, y en la misma, Satán finalmente salió 
ganando. Si hubiera ganado el lado de Dios la historia se hubiera dirigido en ese 
momento de transición hacia el bien.  
En tiempos de Noé y Abraham, Satán ganó más batallas y pudo frustrar los intentos de 
provocar el giro transicional hacia el bien. En cualquier momento de giro transicional 
en la historia, Él cielo siempre ha luchado basado en tres etapas o generaciones 
representando el testamento Antiguo, Él Testamento Nuevo y el Testamento 
Completo, o las etapas de formación, crecimiento y perfección. Abraham, 
representando la humanidad, trató de provocar un cambio completo haciendo una 
ofrenda simbólica. Pero debido a que no cortó las palomas en dos, la condición no fue 
establecida. El curso de la familia de Abraham paso entonces por tres etapas, de 
Abraham a Isaac y Jacob. Y finalmente, por primera vez, se logró un giro transicional 
victorioso en el tiempo de Jacob. Jacob marca el giro transicional  
Cuando Jacob ganó la victoria por primera vez, toda su familia pudo seguir el camino 
al cielo. ¿Cuál fue el siguiente reto? ¿Qué es siempre crucial después de empezar una 
nueva tradición? Pasarlo a los descendientes.  
La nueva tradición que sus descendientes debieron seguir era el pensamiento, la fe, y 
las acciones con las que Jacob consiguió la victoria. Jacob, aunque era un individuo, 
puso las condiciones de indemnización representando la historia. Por tanto, Él giro 
transicional que él consiguió, tuve que pasarse a la familia y a la tribu. Tuvieron que 
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heredar la tradición con la que Jacob consiguió la victoria. Este es el curso de Jacob 
que estudiamos en el principio.  
Pero para que Él pueblo de Israel pudiese heredar la victoria histórica sobre Satán 
tenían que seguir el camino de su familia a lo largo de la época de Moisés. No importa 
lo difícil que fuera su curso, tenían que observar esta regla en tiempos de Moisés. 
Tenían que aplicar esta norma a dondequiera que fueran, no sólo en los límites de sui 
país. Además, tenían que lograr el giro transicional en el nivel de raza o de pueblo en 
tiempos de Moisés.  
 Satán siempre está un paso adelantado. En el país forastero de Egipto, Dios y la gente 
de Dios tuvieron que vérselas con Satán, la gente y el país de Satán. Cuando Dios 
pudo reunir a Su pueblo, Satán ya tenía una nación. Satán tenía el mundo.  
Siempre luchar de esta manera desproporcionada. Moisés, a pesar de ser Israelita, era 
el un jefe en el palacio del Faraón. En el palacio, al representar a loa egipcios, era un 
hombre de lado de Satán. Pero Moisés abandonó el palacio y cambio. El día que 
cambió, Moisés formó parte del pueblo de Israel, de lado de Dios. Ya no era el Moisés 
del palacio, morando en el lado de Satán.  
Moisés pudo poner el fundamento de su raza, su pueblo en los 40 años en el desierto 
de Median. Moisés y el pueblo se unieron y lucharon contra el palacio del Faraón. El 
lado de Dios y el lado de Satán lucharon y el lado de Dios sometió a lado de Satán. 
Los israelitas viajaron tres días antes de alcanzar el Mar Rojo. El periodo de tres días 
también fue significativo en tiempos de Jacob cuando volvió a Canaán.  
Después de ganar esas batallas, la gente israelita empezó su éxodo, poniendo fin a 400 
años de esclavitud en Egipto. No obstante, no fueron directamente a Canaán, sino que 
erraron 40 años en el desierto. ¿Por qué fueron por este curso? Debido a que los 
israelitas no estaban dispuestos a arriesgar sus vidas para conseguir la meta. No 
pudieron centrarse sólo en Dios. Su forma de pensar era humanista y ligado aún al 
mundo satánico.  
La victoria que Moisés obtuvo en Egipto fue la tradición que Él pueblo de Israel tuvo 
que heredar desde el momento en dejó atrás a Egipto hasta que volvieron a Canaán y 
establecieron el fundamento nacional, esperando al Mesías. A no ser que siguiesen y 
obsediesen de todo corazón esa tradición, no podrían heredar el fundamento de 
victoria como pueblo o producir el momento de cambio a escala nacional. Este 
fundamento era crucial ya que de la ampliación del mismo dependía la llegada de 
Jesús a escala nacional y la inauguración de la era mesiánica.  
La escala nacional es un paso superior a la de pueblo. La nación consiste de familias y 
estirpes. En consecuencia, en la era nacional, las condiciones para restaurar familias y 
estirpes no tenían que ser repetidas individualmente. Por tanto, cuando Jesús vino 
como Mesías, bastaba con poner el estándar nacional exitosamente para lograr los 
requisitos de restauración familiar y de estirpe.  
¿En qué se centró Moisés para cumplir la restauración del pueblo o la estirpe? En 
heredar la tradición de Jacob, de los padres. Debéis entenderlo. Moisés heredó la 
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tradición que Jacob dejó tras de sí, y representaba la siguiente meta en el proceso de 
desarrollo desde Jacob. En el proceso de desarrollo, no puede hacer etapa de 
crecimiento sin etapa de formación, ni etapa de perfeccionamiento sin etapa de 
crecimiento. Por tanto, si la era de Jacob fue la etapa de formación, Moisés vino sobre 
ese fundamento en la etapa de crecimiento. En el proceso vertical de la historia, 
Moisés heredó el pasado a la vez que figuraba el presente. El giro tradicional apuntaba 
hacia el futuro. Así pues, Moisés se decidió i r hacia adelante. A partir de este giro 
transicional se determinaron los conceptos de pasado, presente y futuro.  
La familia de Jacob pasó por las etapas de formación y crecimiento, avanzando al 
nivel de completa fe. Siguieron la fórmula de tener éxito erigiendo tres etapas, pasado, 
presente y futuro.  
Sin hacer condiciones Moisés no podría decirle sencillamente a la gente” ¡Vamos a 
Canaán!” Podía empezar a formar una nación sólo después de haber pulido todos los 
fallos cometidos desde el tiempo de Jacob hasta el suyo poniendo un fundamento que 
prescindiera de Satán. La fórmula es el mismo. ¿Qué hacer después de entrar en la era 
nacional? Jesús debía apoyarse sobre el fundamento victoria de Moisés. Ya que Él 
fundamento de Moisés era el del pueblo, Jesús no podía tener éxito sin heredar la 
posición de Moisés, Eliminando toda condición de invasión satánica.  
La nación de Israel y la gente que Moisés guió debía convertirse en el fundamento 
para Jesús. Por eso, todos los fallos del tiempo de Moisés deberían ser limpiados en el 
tiempo de Jesús. Una vez que hubiera preparado y limpiado el fundamento del pueblo 
y lo hubiera conectado con el fundamento nacional, Jesús podía subir a escala 
mundial. Sólo de esa manera podía Jesús ir a una dimensión más elevada.  
Ya que Él giro transicional sólo puede hacerse cuando se asegura la tradición del nivel 
anterior, cuando no se garantizó el fundamento nacional en tiempos de Jesús, la 
posibilidad de restauración mundial se perdió. Todas las condiciones establecidas 
internamente en Dios y externamente en Jesús, debería haber creado el fundamento 
nacional con el que hacer frente a Roma y al mundo satánico. Si hubieran creado un 
giro transicional nacional, la nación de Israel habría existido eternamente en la tierra.  
Después del tiempo de Jesús, tanto judíos como no- judíos deberían haber seguido la 
tradición de Jesús, uniéndose y creando un fundamento nacional. ¿Qué ocurrió con la 
muerte de Jesús? ¿Se perdió el giro transicional en la tierra o se mantuvo?  
  
El cristianismo  
Los cristianos actuales dicen que todo está hecho con sólo creer en Jesús. No es así 
empero. Por la muerte de Jesús en la cruz, los cristianos perdieron el fundamento 
terrestre con el cuál restaurar el pasado, presente y futuro desde el nivel individual 
hasta el nacional. ¿Dónde deber acaecer el giro transicional? Deber ocurrir en la tierra. 
Debido a que un ser de carne y espíritu cayó, personas de carne y espíritu deben 
regresar a Dios como individuos, familias, tribus, naciones y el mundo. A causa de la 
muerte de Jesús, todos esos niveles fueron perdidos.  
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Los seguidores de Jesús deberían haber creado el fundamento espiritual que abarcara 
el mundo en aquel tiempo. Fue el tiempo adecuado para provocar el giro transicional 
en la tierra y saltar a escala mundial. La muerte de Jesús impidió el camino hacia las 
etapas nacionales y mundial empero y los cristianos tuvieron que iniciar un 
movimiento espiritual para lograr el ideal de Dios. ¿Puede el cristianismo heredar la 
tierra? Ante todo debían entender la situación de Jesús y heredar su traición. Debéis 
entender que a causa de la muerte de Jesús el cristianismo se convirtió en un 
movimiento espiritual. ¿Cuál es la victoria espiritual de Jesús? Significa que se 
estableció un ambiente victorioso espiritual en el que los seguidores no son violados 
espiritualmente en la tierra. Lo que los cristianos deben saber es que por qué Jesús oró: 
“Padre mío, si es posible que pase de mí esta copa, pero no se haga como yo quiero 
sino como Tú quieres”. De aquí podemos deducir que los cristianos no pueden lograr 
el ideal de Dios sin unirse con la Voluntad del Padre Celestial, tal y como Jesús oró en 
el huerto de los olivos.  
Está claro que con la muerte de Jesús Dios perdió el fundamento terrenal establecido 
por Moisés. Externamente las circunstancias empeoraron más que antes de la venida 
del Mesías. Los cristianos, Él segundo Israel, no tienen una nación, una tierra. Son 
como los miembros de una familia sin la cabeza de familia. No hay garantías de que 
Dios pueda proteger a la gente por el que preparó el fundamento individual, de 
familiar, tribal y racial. A pesar de que Dios es todopoderoso, no tenía fundamento 
para defender al segundo Israel. Por eso el cristianismo ha sufrido miserablemente en 
la historia de las religiones. El cristianismo ha sido una religión de mártires. La gente 
se preguntaba que si Dios realmente existe, entonces ¿por qué tuvieron los cristianos 
que padecer un camino de tanto sufrimiento como individuos y como grupo? Podemos 
darnos cuenta de que Satán tiene derecho a atacar físicamente siempre que no hay un 
fundamento para el individuo, la familia, Él clan o la nación en la tierra.  
La Segunda Venida  
¿Debe Jesús retornar? Absolutamente. Muchos cristianos dicen que da igual Si Él 
Mesías viene o no, que no es necesario. Otros creen que vendrá en las nubes y que 
achicharrara todo, y que Él mundo será transformado sin más, tal y como Jesús y Dios 
desean. ¿Ocurrirá de esta forma? Estos pensamientos cristianos se apartan demasiado 
de la historia de restauración y perecerán. Las personas con este tipo de fe nunca 
podrán ver al Señor de la Segunda Venida  
¿Vendrá el Señor de la Segunda Venida en la gloria? ¿Tiene la autoridad para superar 
lícitamente al individuo, la familia, y la nación satánicas? Para venir sobre un 
fundamento nacional el Mesías debe heredar antes el fundamento de un pueblo. Pero 
antes de eso, debe primero crear un fundamento familiar perfectamente purificado. 
Sólo entonces podrá descansar firmemente en el fundamento nacional. Sin esta base el 
Señor de la Segunda Venida no podrá venir en la gloria. Así se cumplirá la profecía 
que vendrá padeciendo mucho.  
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La situación actual del cristianismo es como nubes flotando en el aire. Cuando el 
viento sopla las nubes se desplazan. El cristianismo es la religión nacional de muchas 
naciones. Pero no poseen una victoria terrenal en el plano individual, familiar, o tribal. 
No han establecido una nación escogida.  
¿Entonces, cuál será la tarea que Él Señor de la Segunda Venida debe desempeñar 
cuando venga? No puede alcanzar o salvar el mundo a no ser que recree un 
fundamento substancial en el nivel individual, familiar tribal y nacional, todos ellos 
perdidos por la nación de Israel. Sin reconstruir esos niveles no puede consumar el 
cristianismo mundial.  
¿Dónde se ha asentado el cristianismo, errando por 2.000 años? ¿Pensáis que algo se 
asienta exitosamente en los EEUU cuando no lo ha logrado en ningún otro sitio?  
¿Dónde pude Dios obtener Su base? La dispensación no tuvo éxito en Roma, o en 
Inglaterra, ni tampoco en la nación cristiana de los EEUU. Por eso, Dios preparó Su 
base en una pequeña nación de Asía. Necesitaba encontrar una nación que tuviera una 
larga historia de más de 4.000 años. Tenía que ser una pequeña nación de un tamaño 
manejable. Necesitaba una nación con un pueblo homogéneo. Tenía que ser una 
nación que nunca hubiera invadido a otra, y su gente debía poseer una cultura 
distinguida. Tenía que ser una nación que conserva un legado nacional fuerte, a pesar 
de haber sido un estado dependiente o haber sufrido una situación inestable. También, 
la gente de esa nación debe haber padecido mucho porque debe indemnizar el 
sufrimiento del mundo.  
La nación escogida  
En la historia, sólo dos naciones han cumplido esas condiciones. Una es Israel. Los 
israelitas estuvieron errando sin una nación. Con el fin de recibir al Mesías, empero, 
perseveraron como una nación sin territorio a pesar del trato severo y la persecución. 
La otra nación es Corea, los coreanos han sido llamados los judíos de Asia. Corea ha 
podido asimilar la cultura occidental sin ser minorado por la misma. Ha sido 
dominado por el lado satánico, al igual que Israel que fue gobernado por Roma.  
En 1948, Israel ganó la independencia y por eso algunos creen que Él Señor volverá a 
Israel. Pero Coreo también se independizó en 1948. En contraste con la situación 
israelita, Corea fue liberado de la colonización japonesa, empero. Pasiblemente, ambas 
naciones puedan haberse independizado a la par debido a que Él Israel físico heredó 
algo del Israel espiritual, Corea. El hecho que los judíos, que vagaron por 2.000 años, 
pudieron encontrar de nuevo su nación, significa sus pecados fueron perdonados. Por 
eso, pudieron volver a su patria originaria. La profecía que Israel sería restaurado 
cuando Jesús vuelva, ha sido cumplida. A causa de que la muerte de Jesús fue 
restituido, la humanidad pudo recibir perdón y la Segunda Venida pudo producirse.  
¿Pensáis que Él Señor de la segunda Venida tendrá una vida ostentosa o que pagará 
mucha indemnización si viene a Corea? Debe resistir muchas cosas yendo el camino 
de la indemnización, debe desarrollar mucha perseverancia. Los coreanos, que les 
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gusta la comida picante, describen a tal persona como “alguien que puede comer 
pimientos sin llorar”.  
Se puede comparar la situación de los cristianos coreanos a la de los líderes judíos del 
pasado, exceptuando que cristianos sólo disponen de una base espiritual flotando en el 
aire. La mente o el espíritu va donde está el cuerpo, si los cristianos encuentran a un 
grupo que recibe al Mesías, Él espíritu podría bien moverles a seguir ese grupo. Puede 
que Él Mesías aparezca mediante un movimiento nacido en Corea, que carga con la 
misión histórica de Dios. ¿Cuál es ese movimiento? El movimiento de unificación es 
el foco del Espíritu de Dios e intenta unir el cristianismo y al mundo.  

El curso del Mesías  
¿Qué significa todo esto? Significa que Él Mesías ha venido. Si en vez de oponérsele 
la gente le hubiera aceptado, Él proceso de restauración hubiera acabado en siete años, 
las condiciones de indemnización para la familia, la tribu, y la nación hubiera unido 
todos los niveles. La independencia corea fue declarado en 1948, siete años después de 
la liberación de Japón en 1945, en 1952, la restauración podría haberse realizado. Dios 
acabó la creación en una semana, descansando en el séptimo día. ¿Qué hice en esos 
siete años? Estuve en la cárcel. Permanecí allí y permanecí allí hasta que fui liberado 
en 1950. Los discípulos de Jesús se dieron a la fuga cuando tuvo que enfrentarse a la 
crucifixión. Cuando estuve en la cárcel pude, empero, encontrar a 12 discípulos. De 
esta manera, la restauración por indemnización pudo iniciarse. Empecé a predicar en 
el ámbito democrático, pero los cristianos se opusieron a mí. También representaba el 
fallo de la democracia en aquel tiempo. Debido a que me encontré con hostilidad 
doméstica en Corea del Sur, me vi obligado a ir al campo enemigo, la Corea del Norte, 
controlada por el comunismo, para recuperar lo perdido.  

Familias bendecidas restauradas  
A partir de ese momento, la recreación pude empezar de nuevo. Trabajé para formar 
una familia desde la posición de Jacob, o a nivel individual. Empecé mi familia en el 
año 1960, 14 años tras la liberación de Corea. Para restaurar los fallos cometidos en el 
tiempo de Jesús, pasé las etapas de formación y crecimiento, comprendiendo cada 
etapa siete años. Jacob también trabajó 14 años para establecer su familia. Por tanto, 
en el año 1960 la familia de Dios pudo empezar a separarse de la familia de Satán.  

Quise formar familias a escala mundial, creando la nueva dimensión de bendición del 
nuevo Israel. El tercer Israel se compone de familias bendecidas. A partir de 1960 
alcanzamos el nivel mundial de restauración, pasando por el proceso histórico de la 
era de la familia, de la de clan, de la tribal, y la era de la nación.  

Hasta ahora, la iglesia de unificación ha estado formando clanes y tribus centrado en 
las 12 parejas que representan las familias de Jacob. Las 36 parejas representan tres 
etapas de 12 parejas. Un proceso de restauración implica 36 parejas, una familia es la 
extensión de 36 generaciones. Si añadimos las familias de Caín y Abel, sumamos 72 
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parejas. Por medio de la bendición debemos encontrar a las familias históricas 
originarias que se perdieron, y debemos restaurarlas.  

Jesús, para cumplir la Voluntad de Dios, debería haber bendecido primero tres 
discípulos y luego el resto de los doce. Nosotros también debemos complementar el 
número 12. Si se amplía este número horizontalmente mediante el pasado, presente y 
futuro, deviene 36 parejas. Si ampliamos las etapas de formación., crecimiento y 
cumplimiento horizontalmente, también obtendremos 36 parejas.  

Hubo 10 generaciones de Adán a Noé y otras 10 de Noé a Abraham. Este número 10, 
al incluir a Caín y Abel o Isaac y Jacob, presupone el número fundamental 12, 
empero. Si multiplicamos por las tres etapas de formación., crecimiento y 
cumplimiento el número 12, nos da el número 36. este es el origen de las 36 parejas 
bendecidas.  

Multiplicado por el nivel de Abel y Caín los 36 parejas devienen 72, representando 
una tribu. La siguiente escala de bendición es el número 124. Corresponden a los 120 
discípulos con las que Jesús emprendió su curso espiritual. Son los representantes de 
las naciones del mundo. La intención de Jesús fue bendecir y unirlos, conectándolos a 
la nación de Israel. ¿Si Jesús hubiese bendecido a sus 120 seguidores y si la nación de 
Israel le hubiese recibido, hubiese sido matado? Por supuesto que no. Tuvimos que 
restituir lo que él no consiguió y bendecir a 36, 72 y 124 parejas en tres años.  

Después vienen las 430 parejas. Los números 4 y 3 suman 7. Los números 4 y 3 
simbolizan siempre una liberación. El pueblo de Israel inició su éxodo a la tierra 
prometida después de 430 años. En la historia coreana, la liberación de Corea ocurrió 
en el año 4300, según el calendario coreano. Después de 4300 años, Corea pudo ser la 
nación escogida. Por tanto, 430 años es el periodo para la restauración de la nación de 
Israel. Cuando el fundamento alcanzó la escala nacional, bendije a 43 parejas del 
mundo occidental. El número 43 es un submúltiplo del número 430.  

La bendición de 777 parejas fue la siguiente, con personas de 10 naciones. Esta 
bendición abrió el camino al nivel mundial. La iglesia de unificación está formando 
una nueva tribu y una nueva nación. ¿Entendéis lo que está pasando? Si no 
comprendéis lo que está pasando hasta el momento no entenderéis la dispensación que 
viene a partir de ahora. Debéis heredar y observar la tradición, pero ¿cómo lo haréis si 
ni siquiera la entendéis?  

En febrero de 1975 bendije a 1.800 parejas. Debí celebrar esa bendición dentro de los 
14 años tras el inicio de la dispensación en abril de 1960. La bendición de 1.800 
parejas cerró el segundo curso de siete años de la iglesia de unificación ya que preparó 
el fundamento perfecto para extendernos a escala mundial. Seis es el número de Satán, 
1.800 es un múltiplo del número 18, que es total de la suma de tres seises. Representa 
el dominio del mundo satánico. El primer seis representa la etapa de formación de lado 
satánico, Él segundo seis representa la etapa de crecimiento de lado satánico y el 
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tercero seis representa la etapa de cumplimiento de lado satánico. Así se preparó el 
fundamento mundial, por eso, a partir de ahora podemos movilizar la nación y el 
mundo.  

  

  

La concentración de Yoido  
Centrado en la concentración de Yodio del pasado junio en Corea, celebramos varios 
mítines. Los preparativos empezaron en febrero, y el evento alteró por completo la 
fortuna de Corea. Tuvimos que invertir la trayectoria de las iglesias establecidas y 
también conseguir victoria en otras áreas. Estas actividades han enlazado a Corea con 
los niveles del individuo, de la familia, de la etnia, de la nación y del mundo. Este 
vínculo espiritual ha dado a Corea un fundamento sustancial a escala mundial.  

Pudimos abrir el camino para llegar al mundo conectándonos espiritualmente 
mediante condiciones tales como el curso de tres años en los EEUU desde el año 1972 
al 1974. Antes de eso, trabajábamos a escala tribal y étnico. No obstante, a partir del 
año 1972 he enviado a miembros al mundo trayendo una victoria espiritual a través del 
curso de tres años en los EEUU:  

Para extendernos a escala mundial, ahora que Él estándar nacional está establecido, en 
los tres años siguientes debemos fundar el estándar del mundo cristiano sustancial, 
vinculándolo al fundamento del cristianismo espiritual. En los tres años que siguen 
debemos movilizarnos a escala mundial enlazando el fundamento sustancial con el 
espiritual. Este periodo corresponde, a escala mundial, con los tres años de misión 
pública de Jesús.  

El fundamento para que todo esto ocurra ha sido el mitin de Yodio. Con ello, 
alcanzamos el nivel de las iglesias establecidas y de la nación y preparamos un 
fundamento victorioso tanto espiritual como físicamente. El curso providencial de tres 
años empieza aquí en los EEUU.  

Los tres años venideros  
Espiritual y físicamente, es el momento de transición, de cambio para el mundo. 
Debéis entenderlo. A lo largo de esos tres años, es decir, 1975, 1976 y 1977, Él 
destino de los EEUU cambiará, y con el también el del mundo.  

En Corea he estado restaurando por indemnización todo lo que se perdió en Israel. 
Preparé y completé el fundamento nacional a nivel espiritual y físico, mediante el 
mundo cristiano. También he puesto las condiciones de indemnización para el nivel 
mundial.  

En estos tres años primeros debemos crear el fundamento espiritual y en los siguientes 
tres años el fundamento físico. Por tanto, desde 1977 a 1981 debemos indemnizar 
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completamente los problemas del mundo y resolverlos. En los primeros tres años hasta 
1977, debemos obtener cierta victoria, y por el año 1981 debemos haber liberado a la 
iglesia de unificación de cualquier oposición en el mundo democrático. Puede que Él 
mundo comunista siga resistiéndosenos, pero en lo que se refiere al mundo libre deben 
recibirnos bien en cualquier parte. Esto se determinará por lo que logremos en los 
EEUU.  

¿En qué tiempo estamos viviendo? Referente al giro transicional histórico, hemos 
heredado de la era cristiano el fundamento nacional. Debemos añadir asimismo el 
nivel mundial, no solo espiritual sino también físicamente. El destino del fundamento 
mundial se asentará en el principio de restauración por indemnización. Por tanto, 
debéis entender que los años 1975, 1976 y 1977 son los años cruciales de giro 
transicional en la historia. Vivimos ahora ese momento.  

¿Cómo vamos a influenciar en estos tres años venideros a los EEUU? ¿Qué debemos 
hacer? Dios ha dejado de enfocar a las iglesias cristianas y ha aparecido la iglesia de 
unificación. Debemos tener una visión providencial clara de la historia. Debemos 
entender no sólo la teoría sino también la realidad de la historia. Jacob anduvo el curso 
providencial sin entenderlo demasiado. Ni Moisés ni Jesús hicieron sus cursos 
providenciales con pleno conocimiento de causa. Pero nuestra situación es distinta. 
Nosotros comprendemos todo, por consiguiente, debemos ser capaces de hacerlo. La 
etapa de formación es de Adán, la de crecimiento de Jesús y la nuestra es la etapa de 
cumplimiento. Por eso, deberíamos entender claramente la situación de Dios.  

He defendió a una nación, que es Corea, no los EEUU. No podremos restaurar el 
cristianismo y el fundamento espiritual a no ser que volvamos a encontrar la sustancia 
física de nuevo. ¿Si retrocedéis en las eras, quién tenía la situación más idónea, Jesús y 
sus discípulos, o vosotros? La época de Jesús era en el nivel tribal o nacional, 
nosotros, en cambio, nos afirmamos en el nivel mundial. ¡Es un tiempo tan 
extraordinario! Debéis entender que en teoría deberíais ser mayores que Ellos. Los 
cristianos primitivos estaban dispuestos a ir a Roma sabiendo que serían inmolados. 
¿Qué haríais si supieseis que seríais inmolados en Moscú? ¿Sois superiores a los 
discípulos de Jesús?  

¿Por cuántos años deberíamos trabajar para salvar el mundo democrático? Debemos 
trabajar muy duramente los próximos tres años, y lograr tanto como podamos para 
ganarnos al mundo comunista en un periodo de siete años. Di lo hacemos el mundo 
democrático podrá vencer al mundo comunista sin necesidad de lucha. Si no lo 
logramos, habrá lucha tras lucha. En ese caso, los miembros de la iglesia de 
unificación deben ir a la victoria aunque haya que verter sangre. Por consiguiente, 
debemos resolver los problemas mundiales por todos los medios. Mi deseo más 
sincero es siempre ese esté despierto o dormido. Dios y Jesús también anhelan lo 
mismo. Muchas personas espirituales dependen de nosotros para conseguir esta 
victoria adicional. Nosotros y el mundo espiritual estamos orando por esto. En el 
pasado el mundo espiritual no podía asistirnos plenamente, pero ahora pueden 
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absolutamente participar Todo depende que nosotros abramos el camino. ¡Qué cerca 
está el Reino de los Cielos! Nos quedan siete años.  

Él estadio Yankee  
¿Cuáles son los momentos de cambio en esta batalla? La conferencia del Madison 
Square Garden produjo un cambio espiritual. El reto es ahora el mundo exterior. La 
conferencia del Madison Square Garden es la etapa de crecimiento. La victoria 
mundial se jugará en la próxima conferencia en el estadio Yankee. Normalmente, Él 
momento transaccional en la providencia es la segunda etapa. En la familia de Adán, 
la providencia se centró en Abel, Él segundo hijo. A escala familiar, los cielos y la 
tierra fueron divididos centrado en Noé. La segunda etapa es la más crucial. En la 
familia de Abraham, se tuvo que tomar una decisión de vida o muerte en torna a la 
segunda generación, Isaac. Jesús, Él segundo Adán, intentó, en un ámbito mayor de la 
historia, darle la vuelta a la historia, pero no pudo. Visto tanto horizontal como 
verticalmente, la segunda etapa está en el centro.  

El momento de transición a escala mundial es ahora la conferencia clave del estadio de 
Yankee. El número siete representa la formación, catorce el crecimiento y veintiuno el 
cumplimiento. Por tanto, si podemos reunir a 210.000 personas en el estadio Yankee 
seremos victoriosos. Lograr eso equivale a revitalizar los EEUU. Por eso, lo 
conseguiremos a riesgo de nuestras vidas. Debemos ganar la victoria en el estadio 
Yankee. Debemos concentrarnos en el Reino de los Cielos no sólo con toda nuestra 
mente, sino también con todo el cuerpo. ¡Si reunimos a todos en el estadio Yankee, 
qué deleitado estarían Dios y Jesús! El mundo espiritual entero estará agradecido. 
Disminuirán los grupos que se nos oponen.  

Debéis entender que me encuentro en una posición sería. Por primera vez, estoy 
espiritualmente sobre el fundamento mundial y ahora debo supervisar el fundamento 
físico. Si conseguís ser victoriosos en estos tres años venideros, por el año 1980 
seremos seguramente capaces de proteger todos esos fundamentos. Podremos testificar 
ante Dios que pudimos resolver todos los problemas del mundo sin lucha. Si podemos 
traer a más de 200.000 personas al estadio Yankee, triunfaremos en el monumento 
Washington y conseguiremos 600 o 700.000 personas. Cuando 600.000 personas me 
apoyen, Él nuevo Israel podrá ir rumbo a Canaán.  

Crearemos el fundamento mundial en estos tres años. Estamos restaurando por 
indemnización. En Corea congregamos a 1.200.000 personas en una concentración en 
la isla de Yoido. Si tenéis el mismo corazón que Jesús y os unís en un esfuerzo 
desesperado el mundo espiritual será movilizado y obtendremos la victoria. La gente 
se sentirá atraída inconscientemente al estadio Yankee. Os querrán seguir en cuanto os 
vean. Serán llevados por el mundo espiritual. Por eso, debemos hacer nuestro mejor. 
Es la batalla final. No existió antes ni volverá nunca. Dios, Jesús y yo estamos serios, 
los cristianos en el mundo espiritual y vosotros miembros de la iglesia de unificación 
estáis serios. Los que pasaron al mundo espiritual creyendo en el cristianismo vendrán 
en nuestra ayuda. Después de que los cristianos penetraron en Roma, la persecución 
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no duró mucho. Si ganamos la victoria en el estadio Yankee, no habrá tanta oposición. 
De alguna manera, la gente se sentirá atraída hacia la iglesia de unificación y vendrán 
a observar qué somos y qué hacemos.  

La victoria del estadio Yankee nos pondrá por encima de la etapa de crecimiento. Es 
equivalente a ir más allá del ámbito de la caída. Puesto que establecerá la autoridad de 
Dios a escala mundial, Satán no tendrá a donde ir. En consecuencia, nuestros 
enemigos no podrán oponérsenos. Todo eso se decidirá en el estadio Yankee. Me 
siento, en cierto sentido, desesperado. ¿Qué ocurrirá si fracasamos? Ese punto me 
preocupa mucho. Lo debéis entender. Debemos lograrlo por todos los medios, pase lo 
que pase.  

Los EEUU tendrán pronto 200 años de edad. Comprendemos que la providencia de 
Dios se desarrolla mediante periodos de tiempo paralelos. Los primeros cristianos 
restauraron por indemnización los 4.000 años de historia humana, perdidos en tiempo 
de Jesús, durante los 400 años de persecución del Imperio Romana. Ahora les toca a 
los EEUU restaurar los 2.000 años perdidos por el fallo del cristianismo. Esos 200 
años deben consumar espiritual y sustancialmente la providencia desde Jesús, 
resolverlo todo, y devolverlo a Dios. Esos 200 años son el periodo de indemnización 
para restaurar el espíritu y la carne de Jesús.  

El t5ítulo de la conferencia en el estadio Yankee es: “El bicentenario de América, Dios 
bendiga a América”. Significa que estamos trasladándonos al Reino de los Cielos., 
superando la cima de la segunda etapa providencial. Incluso mientras durmáis, hacedlo 
con la mente puesta en y dirigiendo vuestros brazos y piernas al estadio Yankee. Si 
pensamos de esa forma, la victoria estará asegurada. Si tenéis éxito os elevaréis. 
También Dios y el mundo espiritual lo harán.  

Es el tiempo en que podéis centraros en los 6.000 años de historia con la máxima 
sinceridad y convertiros en el cuerpo resucitado de Jesús. Es un hito reciente en la 
historia de la providencia, que nunca jamás reaparecerá. Hacer lo mejor que podáis. Si 
Dios tuviera que preguntaros: “¿No podríais haber hecho más?” Y podéis responder: 
“He hecho el máximo de mis posibilidades”, vosotros y yo estaremos libre de 
responsabilidad. Pero si no hacéis lo mejor con la máxima sinceridad seréis objeto de 
resentimiento de miles de millones de generaciones. Vosotros y yo debemos unirnos 
completamente. Satán no se toma un descanso, ni tampoco Dios, nosotros tampoco 
podemos. Pensad en esos términos, y en los siguientes seis meses, que serán el 
infierno final. Debéis superar seriamente todos los obstáculos. Este tiempo no se 
repetirá. Hagamos lo mejor que podemos y prometamos frente a Dios que en seis 
meses desde hoy vamos a cumplir nuestra meta.  
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1976.04.18 - La Primavera Cósmica Que Se 
Avecina Prosperará Eternamente 
Rvdo. Sun Myung Moon 

18 de abril de 1976, Tarrytown, Nueva York  
 
  
La primavera ha llegado. Las plantas, la hierba, los árboles, los insectos, los pájaros, 
los animales. todos le dan su bienvenida. ¿Qué ocurre cuando llega la primavera? La 
naturaleza se pone en movimiento. Es la estación del amor. Por las mañanas los 
pájaros cantan canciones de amor. Incluso Dios está deseando que llegue la primavera 
para cantar canciones de amor, canciones de primavera. La naturaleza canta a la vida y 
al crecimiento, y todo vibra con esa melodía. El Creador y la creación se unen. Dios ha 
estado preparándose para cantar en primavera. Pero, ¿creéis que Él está en una 
situación que le deja cantar?  

Un día puede dividirse en cuatro estaciones. La mariana sería como la primavera, Él 
mediodía COMO el verano, la tarde como el otoño y la noche como el invierno. La 
historia humana también ha tenido sus estaciones. La historia empezó en esa penosa 
primavera causada por la caída. Después vino un verano triste que se manifestó en las 
culturas de Egipto y China. A continuación, la civilización se situó cercana a los 
trópicos y prosperó en países como Inglaterra, los Estados Unidos y Japón. Estas 
civilizaciones modernas serían como el otoño de la historia humana, la estación de la 
cosecha.  
Se avecina la estación fría, Él invierno de la civilización, debido a la amenaza del 
Comunismo centrado en la Unión Soviética. En una cultura fría, gélida, sólo el árbol 
que tenga raíces profundas y una buena semilla podrá sobrevivir. En civilizaciones 
frías sólo aquello que tiene fuerza vital interior y dispone de la fuente de esa vida, la 
semilla, podrá sobrevivir. Necesitamos una raíz y esta es Dios. Un hombre que tenga 
esa raíz podrá sobrevivir en la civilización fría. La semilla que tenga energía podrá 
sobrevivir. En la semilla están presentes ya la raíz y las ramas. El brote es un cosmos 
vivo en pequeño.  
Si comprendéis realmente que la historia sigue un curso que tiene sus estaciones, 
seréis conscientes de que todo no acaba con el invierno. Vendrá la nueva primavera. Y 
como Dios sabe en qué dirección se mueve la historia, prepara a un grupo de gente 
para la primavera con el fin de enviarlo al mundo como pionero. Dios ha estado 
preparando ese grupo a lo largo de muchos años.  
Las religiones han llegado a un punto de estancamiento y declive. No están 
cumpliendo el objetivo al que estaban destinadas. La crisis de la democracia es un 
reflejo de la crisis del Cristianismo. Dios esperaba tener árboles siempre llenos de 
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vida, y que Él fuera su raíz. Pero Él tronco de las religiones actuales está entumecido. 
Este tiene que dar señales de vida. Esa nueva señal debe aparecer por muy duro que 
sea el clima.  
Dios es la raíz  
Si la nueva primavera llegara a un nivel cósmico, ¿quién podría darle la bienvenida? 
No serían ni las secas ramas ni el tronco muerto, sino los pequeños brotes y ramitas. 
La ramita que brota de la raíz se mantiene siempre viva y crece incluso en el invierno. 
Puede parecer pequeña, pero está unida a Dios que es la raíz.  
Dios está preparando esa primavera cósmica. Está educando a príncipes y princesas 
para la primavera. Y cuando todos los preparativos hayan terminado y la primavera 
pueda traer la vida, Dios cortará las ramas y los troncos podridos. Esa poda tendrá 
lugar en todos los niveles, en la familia, en el pueblo y en la nación. La energía de la 
raíz pasa a las ramas tiernas. Y esas ramas, finalmente, benefician a todos los niveles. 
La Iglesia de unificación es como esa pequeña rama. Está creciendo del nivel familiar 
al nivel nacional y, de ahí al nivel mundial. Cuando hayamos superado el nivel 
mundial, veremos que nos está esperando la primavera cósmica. Cuando llegue la 
primavera, Él ambiente cambiará automáticamente. Desaparecerá el frío siberiano.  
En estos momentos el Comunismo presenta una gran grieta interna. Los ideales 
primitivos de un Comunismo internacional han sido aniquilados y se ha retrocedido 
hasta los niveles nacionales. Los árboles de Satán siguen creciendo, pero se les están 
cayendo las hojas y se están secando las ramas. La época dorada del Comunismo ha 
llegado a su fin.  
¿Cuándo tendrá lugar ese momento de cambio? El año es este, 1976, y la fecha, Él uno 
de junio. Cuando logremos una gran victoria en el estadio de los Yanquis, Él mundo 
libre entrará en la primavera cósmica y se esforzará en prosperar. Entonces, 
recibiremos el respeto y la confianza del mundo entero.  
Ya que Dios es muy poderoso, hará que crezca rápidamente un gran árbol. Este árbol 
se verá endurecido por el viento siberiano pero crecerá rápidamente cuando llegue la 
primavera. Cuando logremos que venga la primavera al mundo libre, esa misma 
primavera envolverá con su calor la civilización fría del Comunismo.  
Vayamos donde vayamos, Él mundo parece no tener esperanza. Y, sin embargo, Él 
mundo si la tiene. Vuestras semillas están aportando una nueva vida. El clima frío os 
está endureciendo, pero dentro de vosotros resplandece la luz de la vida. La cáscara se 
romperá con el calor de la primavera y el árbol finalmente dará nuevas hojas.  
La civilización que Dios anhela aún no ha florecido. Como sabéis, Dios no ha podido 
saborear muchas alegrías en la historia. Las civilizaciones del pasado, centradas en 
religiones pasadas, no supieron ir más allá de las fronteras nacionales. Por lo tanto, los 
nuevos árboles tienen como punto de partida la arena internacional. Tampoco 
pudieron superar las religiones del pasado las barreras causadas por las diferencias 
raciales. Pero como ya sabemos, Dios no hace distinciones de colores.  
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Abrazando al cosmos  
El Comunismo no ha podido superar el materialismo. Por otro lado, las religiones se 
han centrado en el mundo espiritual y han dado un valor mínimo al mundo material. 
Ambos tienen una perspectiva parcial; en cambio, la Iglesia de Unificación abraza a 
todo el cosmos, al mundo espiritual y al mundo físico. Somos muy diferentes. Muchos 
dan culto a Dios y le piden Su bendición, pero nosotros, en cambio, nos esforzamos 
por liberar a Dios. Si entendéis esta verdad, os daréis cuenta que no existe algo mayor, 
un ideal más grande, que Él nuestro.  
Si os comparáis a vosotros con lo que fuisteis en el pasado, veis que sois personas 
completamente nuevas, espiritual y moralmente. Vuestro rostro es el mismo, pero 
vuestros pensamientos, vuestra mente, son distintos. Esa fuerza misteriosa e invisible 
que cambió vuestros pensamientos es indestructible. Habéis llegado a ser hombres y 
mujeres llenos de energía. Poseéis la fórmula para alcanzar la perfección. Sólo tenéis 
que aplicarla y multiplicarla. Hace veinte años, los miembros de la Iglesia de 
Unificación trabajaban en un ámbito individual. En este tiempo, las actividades de la 
Iglesia siguen siendo las mismas, la fórmula es la misma, pero nuestro alcance se ha 
hecho más grande.  
El pueblo americano solía sentirse orgulloso de sí mismo. Pero ahora, ha perdido ese 
orgullo y, también, sus objetivos. Si los americanos se llenan de una nueva esperanza, 
Él resto del mundo podrá seguirles.  
El acto del estadio de los Yanquis será como tirar una piedra enorme en un gran lago. 
Tras el impacto, la onda se expandirá desde el centro hacia las orillas. Nuestro impacto 
se podrá sentir en todo el mundo. También en el mundo comunista. Dios nos está 
probando, viendo si la onda expansiva podrá ponerse en marcha. Por esa razón, en 
marzo tuvimos que ir por un huracán de negatividad en contra nuestra. Dios tiene la 
esperanza de que seamos lo suficientemente fuertes como para aguantar algo tan 
negativo corno la explosión de una bomba en nuestro centro de Francia. Espero que 
tengáis coraje. Cuando mandé a mis representantes a 120 países les dije: "Sois las 
semillas del Cielo y debéis multiplicaros. Debéis prosperar. De la semilla, nace la raíz. 
Y la raíz se adentra en la tierra y crece". Se les veía llenos de coraje y con5anza.  
Seamos precursores de la primavera  
Hemos estado luchando en el invierno, pero ha llegado la hora. En estos momentos la 
primavera nos está sonriendo. Cuando llegue el año 1981, tendremos con nosotros el 
verano cósmico. Y cuando vivamos en el verano cósmico, la naturaleza estará cubierta 
de árboles que mantienen su verdor toda el año. ¿Queréis ser las personas que den la 
bienvenida a la primavera cósmica?  
Vuestra risa parece no tener límites. Está llena de una alegría que no tiene precedentes 
en la historia. Vuestra risa llegará hasta el fin del mundo de forma que Dios también 
tendrá que sonreír de oreja a oreja. Dios y el hombre se abrazarán y todas las criaturas 
que Él sol alumbra, la hierba del campo. los árboles, los insectos, las aves.., cantarán 
una canción de primavera.  
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La primavera es la estación en que Él amor se presenta. ¿Por qué es inmortal el poder 
del amor? Porque hace que todas las cosas se unan. El amor genera vida. El poder del 
amor es tan fuerte y tan ardiente que podría derretir al universo. El poder del amor 
traerá la primavera más florida sobre la tierra.  
El Dios de amor nos está guiando sin tener en cuenta fronteras de nacionalidad o raza. 
Marchemos sin tregua hasta dar la bienvenida a la primavera cósmica que se avecina. 
Hemos sido elegidos por Dios para ser los precursores de la primavera. Marchemos al 
estadio de los Yanquis para proclamar la primavera. ¡Qué alegría más grande!  
Nueva York es la ciudad de la desesperación. Tenemos que hacerla revivir. Creemos 
un ambiente de primavera. Él estadio de los Yanquis será el lugar en que invitemos a 
todo el universo al banquete de bienvenida de la primavera. Al igual que la primavera 
llega a todas partes, vosotros debéis visitar cada calle y cada hogar de Nueva York. 
Debéis ser una señal de la primavera en cualquier lugar, en el rincón más pequeño de 
la ciudad y en cada calle. ¡Qué levanten las manos aquellos que realmente quieran ser 
los precursores de la primavera!  
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Festival del Bicentenario Dios bendiga a América  
  

1976.06.01 - “La Esperanza De Dios Para 
América” Reverendo Sun Myung Moon  
Rvdo. Sun Myung Moon 

Yankee Stadium, 1 de junio de 1976 
  
  
  
Distinguidos ciudadanos de los Estados Unidos y honorables delegados del mundo, 
me gustaría hablaros esta noche del tema “La esperanza de Dios para América”. Pero 
ante todo, me gustaría expresaros mi agradecimiento y apreciación de corazón a todos 
vosotros por haber venido hoy.  
  
 Aquí en el gran Yankee Stadium nos hemos reunido para celebrar el 200 cumpleaños 
de América.  
  
 Entre las muchas celebraciones de este año, nuestro festival del Yankee Stadium es 
único por las siguientes razones: Primero, nos hemos reunido juntos en el nombre de 
Dios, y segundo es una celebración internacional. Representantes del todo el mundo 
están aquí para esta alegre ocasión.  
  
 La meta de Dios en la historia  
 Hoy día estamos viviendo en una era en la cual debemos considerar a cada individuo 
y a cada nación como componentes vitales del mundo.  
En nuestro mundo, hay básicamente dos formas de vida. Una es la forma de vida 
egoísta, y otra es la forma de vida inegoista donde se piensa más allá de sí mismo y de 
la familia, y se vive por el propósito más grande la nación y el mundo. A lo largo de la 
historia, así en el Este como en el Oeste, aquellos que desempeñaron los papeles más 
importantes eran personas altruistas o desinteresadas.  
  
 El bienestar de la familia debería ser antes que Él del individuo; la nación debería ser 
antes que la familia; y el mundo debería ser antes que la nación y Dios antes que Él 
mundo. Esta es la filosofía de la forma de vida inegoista. Los hombres y mujeres 
justos y los santos en la historia son aquellos que se sacrificaron desinteresadamente 
por Dios y la humanidad. Jesús fue sin duda el ejemplo supremo de tal hombre justo.  
  
 Es verdaderamente Dios, sin embargo, quien es supremamente desinteresado, 
supremamente altruista. Cuando la humanidad se reveló en contra suya, Dios no tomó 
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venganza. El perdonó. Además Dios ha estado trabajando incansablemente para elevar 
a los hombres caídos del pecado a la salvación. Dios mandó a su único hijo Jesús 
Cristo con este propósito. Dios deseó salvar al mundo, incluso a costa de sacrificar a 
su Hijo. Dios erigió a Israel como la nación escogida. El propósito de la nación 
escogida era también salvar al mundo. Y Dios elevó al cristianismo para el mismo 
propósito, salvar al mundo.  
  
 La Biblia dice en Juan 3:16, “Dios amó tanto al mundo, que él dio a su único Hijo, 
para que aquel que creyera en él no pereciera sino tuviera vida eterna”. Recordad, Él 
mundo es la meta de Dios. Y de igual manera que Jesús dio su vida para que Él mundo 
pudiera vivir. Dios deseó que todos los cristianos estuvieran dispuestos a darse a sí  
  
mismos para la salvación del mundo. Sin embargo, hoy día los cristianos del mundo 
están muy lejos de conocer el corazón de Dios. Dios busca construir una única familia 
de hombres. Por lo tanto, la familia, la iglesia y la nación que Dios desea trasciendan 
todas las barreras de razas y nacionalidades. Las personas que son una mezcla 
unificada de todos los colores de piel y que trascienden las razas y nacionalidades son 
las más bellas a los ojos de Dios y las que más le agradan.  
 El significado de América  
 Miremos a América, es de máxima importancia que sepamos si los Estados Unidos de 
América fueron concebidos por Dios o no. Señoras y Caballeros es mi firme creencia 
que los Estados Unidos de América fueron en verdad concebidos por Dios. Hubo, sin 
embargo, dos clases de personas entre vuestros antepasados. Una clase vino a este país 
buscando riquezas. Los otros vinieron a este país buscando a Dios y la libertad.  
Ellos soñaron construir una nueva nación centralizada en Dios. Si los primeros 
hubieran llegado a ser la corriente principal de América, habría habido muchísima más 
disensión, división y lucha entre las diferentes razas y grupos nacionales. Los Estados 
Unidos se habrían llenado de maldades e injusticias. Desde el comienzo, sin embargo, 
Dios intervino. Por ello, de todos los emigrantes, los hombres justos de Dios 
encontraron su lugar apropiado como líderes de América. Todas las diferentes razas y 
nacionalidades del mundo se armonizaron en este país para crear familias, iglesias y la 
nación de América centralizados en Dios. Esta bella tradición de América fue 
establecida por vuestros antepasados.  
  
 Mirad vuestras propias familias. La mayoría de las familias tienen la virtud de un 
marcado carácter internacional. Si vuestro linaje ha existido en América, por algún 
tiempo, probablemente une muchas nacionalidades diferentes. En vuestras venas 
muchas clases de sangre corren juntas. Naciones que normalmente eran enemigas 
están unidas en vuestra sangre. Cuando los individuos y la familias que trascienden las 
barreras raciales y nacionales se reúnen juntas para crear una sociedad, iglesia y una 
nación, esta nación se convertirá en la nación ideal de Dios para todos los pueblos.  
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 Hay sólo una nación como esta en toda la historia, los Estados Unidos de América. Es 
evidente que esta única nación de América es la creación de Dios. La gente de 
América ha venido de todos los rincones de la tierra. Para ser americano no importa la 
raza que seáis, la creencia que tengáis o de que fondo cultural provengáis. Sólo en este 
nación, no importando de donde vengáis, podéis decir este es mi país. ¡Esta es 
América!  
  
 América es un microcosmo del mundo. Trascendiendo nacionalidades y razas, 
América ha creado un modelo para el mundo ideal. Dios mismo habría ocultado a 
propósito esta tierra de América de la civilización hasta que llegara su tiempo, y 
entonces erigir sobre ella esta nación modelo. En su providencia Dios ungió a América 
con óleo; El derramó abundantes bendiciones sobre este país. En un corto período de 
tiempo de 200 años, Dios elevó a esta nación hasta ser la nación más poderosa sobre la 
tierra.  
  
 América hoy día  
 Pero las bendiciones nunca vienen solas; vienen con responsabilidad.  
Si se abandona la responsabilidad también se abandona las bendiciones de Dios. 
Inevitablemente las bendiciones de Dios se marcharán, y la nación que haga esto 
declinará. ¿No es verdad que signos de tal declive son ya evidentes en la América 
actual?  
  
 Amado pueblo americano, ha llegado el tiempo en el que debemos arrepentirnos. 
Debemos temer a la ira de Dios. En el más verdadero sentido ¿Quiénes son los 
verdaderos americanos? Los verdaderos americanos son aquellos que tienen una 
mente universal. Los verdaderos americanos son aquellos que creen en una única 
familia de hombres trascendiendo el color y la nacionalidad, como la que desea Dios.  
Los verdaderos americanos son aquellos que están orgullosos de semejantes familias 
internacionales y de las iglesias y naciones que se componen de todos los pueblos. A 
la vista de Dios, no hay negro; no hay blanco; no hay amarillo. Debemos mirar la raza 
humana como Dios la ve. América debe volver al verdadero espíritu fundador de la 
nación, a los ideales que sus antepasados lucharon por establecer con sudor y sangre. 
América, debe volver al Diosismo, a una ideología absolutamente centralizada en 
Dios.  
  
 Dios es la motivación, la causa y el fundamento de la independencia de América. 
América nació por la providencia de Dios. Si nos centralizamos en Dios 
permaneceremos unidos y disfrutaremos prosperidad. Sin embargo, tan pronto como 
nos apartemos de Dios, seremos divididos.  
  
 Señoras y Caballeros, si América desea guardar la bendición de Dios como la nación 
dirigente del mundo, debe formar una asociación con Dios.  
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¿Tenéis a Dios en vuestros hogares? ¿En verdad tenéis a Dios en vuestras iglesias? 
¿Tenéis a Dios en vuestra sociedad o nación? Dios es el cemento. Con Dios, América 
se mantendrá unida como el hormigón. Pero si Dios se marcha, América será como la 
arena. Cuando el diluvio venga, todo será barrido.  
  
 La grandeza y orgullo de América proviene de Dios. Con él América es digna de la 
bendición y puede seguir siendo la nación más poderosa.  
Con Dios, podréis preservar vuestra dignidad y el liderazgo del mundo.  
Si permitís que Dios abandone América, sin embargo esta nación declinará; será 
subyugada por manos satánicas. Cuando esto ocurra, Él futuro de América será 
sombrío, trágico. América se convertirá en un infierno viviente.  
  
 Cuando la bendición de Dios es grande si se abandona la voluntad de Dios, Él castigo 
de Dios es igualmente grande. En los primeros años de la década de los sesenta, 
América parecía ser la esperanza del mundo y el símbolo de América era la ciudad de 
Nueva York. Hoy día, sin embargo, Él mundo ha perdido la fe en América, y Nueva 
York se ha convertido en una jungla de inmoralidad y depravación. Ha sido 
transformada en una ciudad bajo el ataque del mal. Chicago no es diferente; ni los 
Ángeles. A todo lo largo de América, Satán se está convirtiendo en el señor. Dios ha 
sido olvidado en este país y si se le olvida, Dios sólo puede abandonar América. 
¡Ahora es el preciso momento en que esto está ocurriendo!  
  
 Cuando la fuerza unificadora de Dios abandone América, nada será capaz de 
mantener a América junta. Las familias se romperán; las iglesias se dividirán y 
América caerá mortalmente enferma debido a que las células de su cuerpo estarán 
corrompiéndose. Esta será la oportunidad perfecta del mal del comunismo para invadir 
a América. Este estado de emergencia está aquí ahora. ¡Alguien debe hacer algo!  
  
 La obra del Reverendo Moon  
 Hay críticos que dicen: “¿Por qué el Reverendo Moon está envuelto en el 
Bicentenario de América? No es de su incumbencia”. Señoras y Caballeros si hay una 
enfermedad en vuestro hogar ¿no necesitaríais que viniera un doctor de fuera? Dios 
me ha mandado a América con la misión de un doctor, con la misión de un bombero. 
Por esta razón he venido a América. La buena medicina puede tener un gusto amargo, 
y una operación puede acarrear algún dolor, Pero Él tratamiento debe comenzar 
inmediatamente. ¿Se quejaría el paciente y apartaría las manos del doctor cuando él 
tocara la parte infectada?  
  
 Durante los últimos tres años he estado enseñando a la juventud americana con todo 
mi corazón y alma una nueva revelación de Dios.  
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Ellos ahora tienen un claro concepto de lo que deberían ser la familia, la iglesia y la 
nación centralizados en Dios. Ellos también conocen la oscura realidad de América. 
Así pues se han convertido en luchadores determinados para llevar nueva vida y 
salvación a América antes de que sea demasiado tarde. Ellos conocen el estado crítico 
de la nación. Ellos conocen el corazón sufriente de Dios. Y ellos están absolutamente 
determinados a volver la corriente hacia Dios. Su entusiasmo es digno de ser apoyado.  
  
 Vuestros dedicados hijos e hijas son campeones de Dios batallando por la victoria de 
la voluntad de Dios. Como la vanguardia de Dios, Ellos están declarando la guerra en 
contra del mal. Ellos son valerosos luchadores en esta noble batalla. Debemos vencer 
al mal. Nuestra misión es construir el Reino de Dios aquí en la tierra. Por ello, 
debemos construir un modelo del Reino de Dios justo aquí en América que es amada 
por Dios y ha sido preparada mucho por él.  
  
 Señoras y Caballeros, recordad, estos jóvenes están trabajando incansablemente. Sus 
corazones están llenos de lágrimas y suspiros.  
Estos jóvenes están luchando angustiados por su misión de crear un mundo sin luchas 
ni angustias. Nuestra batalla es la batalla de Dios en contra de Satán. Por la causa de 
Dios, nunca nos retraeremos, sino venceremos cualquiera que sea el sacrificio.  
  
 No es importante si soy perseguido o no. Sólo estoy preocupado por la voluntad de 
Dios y la misión que Dios me ha dado. Estoy preocupado de que vuestro rechazo de 
mi pueda convertirse en el rechazo de Dios. Estoy preocupado de que sin conocer 
claramente la situación podáis estar oponiéndoos a la voluntad de Dios. Si lo que estoy 
haciendo no fuera la voluntad de Dios, no duraría mucho más de ninguna manera. Si, 
sin embargo, es que estoy haciendo la voluntad de Dios, entonces no importa cuánta 
gente nos rechace o persiga y trate de bloquearnos el camino, esta misión tendrá éxito.  
  
 ¿Por qué el Reverendo Moon ha venido a América para enfrentarse a semejante 
tribulación? ¿Estoy persiguiendo mi propio honor? ¿Es el dinero mi meta, o poder? No 
¡Jamas! He venido a América porque este es el país que Dios, nuestro Padre Celestial, 
ha escogido. He venido a América porque conozco el corazón de Dios. Sé que a pesar 
de la rebelión de América en contra de él, Dios no abandonará este país. Su voluntad 
es hacer de América un ejemplo de una nación de Dios para que todas las demás 
naciones del mundo puedan seguirlo.  
Sé que la voluntad de Dios es salvar el mundo y para hacer esto América debe ir 
adelante. Por esto vine a América. Con Dios podéis vencer; con Satán caeréis.  
  
 Tres grandes pruebas  
 Señoras y Caballeros, hace 200 años vuestros bravos antepasados del Ejército 
Continental lucharon en la revolución, la guerra de la independencia, con fe en Dios. 
George Washington se arrodilló en Walley Forge pidiendo la intervención divina y él 
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y su ejército fueron capaz de vencer al invencible ejército británico. Sólo por medio de 
la intervención divina pudo ganar la guerra y la independencia de América.  
En este momento, Dios estableció el “Fundamento de la tierra” Para América.  
  
 Aproximadamente 100 años más tarde cuando, contrariamente a la voluntad de Dios, 
la esclavitud segregación iban en continuo aumento aquí en América, Dios elevó a 
Abraham Lincoln como su campeón, y organizó la victoria en la Guerra Civil, 
liberando a los esclavos y afirmando la igualdad para todos los pueblos. Al hacer esto, 
Dios estableció el  
“Fundamento del Pueblo” Para América, trascendiendo la nacionalidad y raza. Sin 
embargo, esto era una prueba exterior.  
  
 Hoy día 200 años más tarde, América está atravesando otra prueba.  
Esta vez la prueba es interior o espiritual. Es una prueba religiosa, es una prueba 
histórica e ideológica. Al otro lado del mundo, la ideología que niega a Dios, Él 
comunismo, se ha alzado y está preparada para emprender una ofensiva total en contra 
del mundo libre. Destruir a América es la última meta y final de los comunistas. Ellos 
saben que América es el último baluarte de Dios sobre la tierra. Más que nada, esta es 
una prueba de ver si América se levantará como nación de Dios o caerá.  
 América no puede vencer esta batalla sola. Ella necesita a Dios.  
En esta batalla no podéis vencer sin Dios que es el fundamento de toda la verdad y de 
todas las ideologías verdaderas. Es inevitable una confrontación entre los dos mundos, 
Él mundo que afirma a Dios y el mundo que niega a Dios. Esta es una confrontación 
de ideologías. Por consiguiente, como un campeón de Dios, América debe vencer 
ideológicamente sobre el comunismo ateo a una escala mundial, con la unidad de 
todas las razas y nacionalidades. Nuestra fe en Dios debe ser más fuerte que su fe en el 
comunismo. América debe vencer en el nombre de Dios.  
DE esta manera Dios establecería el “Fundamento de la Nueva Ideología Mundial” en 
una más alta dimensión.  
  
 Un mundo bajo Dios  
 Los antepasados americanos que huyeron de la persecución religiosa en Europa, 
vinieron al nuevo mundo y con el espíritu de construir “Una Nación bajo Dios” dieron 
a luz una nueva nación aquí en América que está ahora en los umbrales de la nueva 
centuria. De un modo similar, hoy día mucha gente está huyendo del mundo de la 
esclavitud comunista al mundo libre. Muchos fueron perseguidos por sus creencias 
religiosas y diferencias ideológicas. Ha llegado el tiempo de unirnos para construir un 
nuevo mundo centralizado en Dios. Unido, Él mundo libre debe liberar al mundo 
comunista esclavizado. Esta vez nuestra tarea es construir “Un Mundo bajo Dios”.  
  
 Para hacer esto el Cristianismo del mundo debe unirse. La Iglesia debe liberarse del 
sectarismo. Ella debe iniciar una drástica reforma y lograr una unidad ecuménica e 
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interreligiosa. Para esto necesitamos una revolución espiritual. Necesitamos una nueva 
ideología, y esta nueva ideología debe contener la filosofía Oriental, uniendo las 
culturas del Este y del Oeste. Resta nueva ideología será también capaz de unificar 
todas las religiones existentes e ideologías del mundo.  
Por tanto, ha venido en la forma de un nuevo movimiento espiritual y religioso. El 
movimiento de la Iglesia de Unificación ha sido creado por Dios para cumplir esta 
misión. Este movimiento debe tener éxito primero aquí en América con el fin de 
extenderse por todo el mundo.  
La nueva ideología que la Iglesia de Unificación trae es el “Diosismo”, una ideología 
absolutamente centrada en Dios. Tiene el poder de despertar a América y tiene el 
poder de construir el modelo de la nación ideal de Dios en este país.  
  
 Haciendo esto, Él resto del mundo seguirá el ejemplo de América y construirán el 
Reino de Dios sobre sus respectivos países. Entonces verdaderamente llegaremos a ser 
hermanos y hermanas con un solo Padre, Dios. Esto será un mundo de amor, un 
mundo de felicidad. Nuestro planeta será un solo hogar y la humanidad será una sola 
familia. La voluntad de Dios, su más anhelado deseo desde el comienzo de los tiempos 
será finalmente cumplido. Este será el eterno mundo ideal de Dios. En verdad, será el 
reino de Dios sobre la tierra. Nosotros lo construiremos con nuestras manos.  
  
 Esta es nuestra suprema misión. Esta es verdaderamente nuestra sagrada misión que 
Dios nos ha dado. Dios está proclamándolo al mundo y nosotros somos sus 
instrumentos. El mundo debe responder a su llamada.  
Escuchad el mandamiento de Dios. Iniciad una valerosa marcha hacia el Reino de 
Dios sobre la tierra. Cualquiera que sea la dificultad, no nos detendrá. Nuestra marcha 
es la marcha de Dios y seguiremos hasta el fin.  
  
 Mis amados ciudadanos de América, hoy juremos al Dios todopoderoso nuestra 
lealtad y dedicación para el cumplimiento de esta misión divina.  
¡Señoras y Caballeros, en el nombre de Dios unámonos y juntos construyamos el reino 
de Dios sobre la tierra.  
  
 Demos gracias a Dios juntos. En el nombre de los pueblos del mundo os felicito por 
vuestro 200 aniversario de la gran nación de América.  
Que Dios os bendiga y que Dios bendiga a América y a su tercera centuria.  
  
 Muchas gracias.  
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1976.12.25 - La Voluntad De Dios Y La Navidad  
Rvdo. Sun Myung Moon 

25 de diciembre de 1976 

 

Hoy es Navidad, y en todo el mundo se está celebrando el nacimiento de Jesucristo. 
Cuando pensamos en Jesús sabemos que no nació con un propósito individual, como 
todo el resto, sino que vino a la tierra para la salvación del mundo. A causa de la caída, 
la humanidad necesita un Salvador para poder volver a Dios. La humanidad está 
alejada de Dios, y todos deben ir a través de Jesús para volver a Él.  

Al celebrar Navidad es muy importante conocer el propósito de la venida de Jesús 
hace 2000 años. Sin conocer el significado claramente, esta celebración no tiene 
sentido. Es por eso que esta mañana me gustaría dar un mensaje sobre el tema “La 
voluntad de Dios y Navidad".  

Cuando nos preguntamos si la intención original de Dios para este mundo se ha 
cumplido totalmente, la respuesta obvia sería no. La voluntad de Dios fue frustrada a 
causa de la caída humana. A través de la historia, la humanidad caída ha buscado el 
cumplimiento de la última voluntad de Dios y del propósito de la creación. Esta 
providencia ha ido avanzando en muchos niveles diferentes, del individuo, la familia, 
la sociedad, la nación y el mundo, pero la voluntad original de Dios nunca ha 
cambiado.  

Dios es eterno, incambiable, absoluto y único; por lo tanto, la voluntad de Dios 
también es eterna, incambiable, absoluta y única. Dios no puede comprometer su 
standard original porque la humanidad haya fallado. No puede descender al nivel de la 
humanidad pecadora; son los humanos los que deben elevarse al nivel de Dios.  

Jesús vino a realizar el Reino de Dios en la tierra  
Desde la caída, la voluntad de Dios se ha enfocado en la meta de la restauración. Dios 
está determinado a salvar a la humanidad, a demostrarle a las personas cómo 
abandonar el estado caído y entrar en el ideal original de la creación. Esto es la 
restauración o a la providencia de la salvación. A través de la historia, las personas no 
han estado intentando salvarse: la salvación viene en lugar de Dios. Dios debe enviar 
un Salvador para que revele el ideal original de Dios para la creación al mundo. Ese 
hombre que envió Dios fue Jesucristo.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   653  

Como ustedes saben, la intención original de Dios para este mundo no ha sido 
solamente la perfección de un individuo sino la de toda la familia. Esta perfección se 
debería haber extendido a todo el clan, la sociedad, la nación y el mundo. Si Adán y 
Eva hubieran logrado la perfección sin caer, Él mundo de hoy sería totalmente 
diferente. No veríamos todas las cosas desagradables que nos toca ser testigos 
diariamente. Tampoco seríamos testigos de las barreras en el lenguaje, ni de las 
barreras nacionales que separan a las personas. Más aún, todos vivirían para lograr la 
perfección y podrían trazar con claridad su propia vida para poder merecer el Reino de 
los Cielos. El problema de hoy es que los humanos no conocen al Dios viviente y 
están carentes de una dirección adecuada. Las personas llevan vidas sin rumbo, al 
azar. En el ideal original, esto nunca podría ocurrir; todos serían conducidos a la 
perfección en un camino paralelo con la voluntad de Dios, y nadie podría ni desearía 
vivir fuera de esa voluntad.  

Si no hubiera existido la caída, la humanidad estaría formada por ciudadanos del 
Reino de Dios en la tierra. Los ciudadanos del Reino de Dios comenzarían su vida 
aquí en la tierra, y luego que consumaran sus vidas en el cielo, donde continuarían 
siendo familias.  
En la mente de Dios siempre existió un plan original, aquel que siempre ha existido y 
que siempre permanecerá perfecto, aun cuando la realización física de estos planes 
todavía no se haya visto. Jesús rezaba "Venga Tu Reino. Hágase tu voluntad así en la 
Tierra como en el Cielo". Jesús conocía la perfección de la voluntad de Dios en el 
Cielo y llevó esa voluntad a la tierra, vino a establecer la perfección aquí. Ese era el 
plan de Dios.  

El Jesús viviente era el mediador perfecto de la salvación  
Jesucristo vino por la voluntad de Dios, a transmitir la voluntad de Dios a la nación 
elegida de Israel. Dios se movió en una dirección y Jesucristo se movió en forma 
paralela a esa dirección, de modo que la gente de Israel se suponía que debería 
moverse por un camino paralelo al de Jesús. Si los tres se hubieran movido 
paralelamente en una dirección, se habría cumplido en esa nación, la voluntad ultima 
de Dios. Dios y Jesús estaban unidos, y todo lo que se necesitaba era que la gente de 
Israel se uniera a Jesús. Luego que esto se hubiera logrado a nivel nacional, se habría 
asegurado la propagación del cumplimiento a nivel mundial.  

Jesús vino como un sacerdote para ser recibido por los habitantes de Israel. Fue 
portador de la gran oportunidad para cumplir con la condición para la restauración del 
jardín del Edén. Todo fue perdido en el jardín del Edén, pero podría haber sido 
restaurado por la nación elegida de Israel si se hubieran unido con el Mesías. Las 
batallas sangrientas que se produjeron durante cientos de años después de la venida de 
Jesús, nunca debieron haber ocurrido. Dios había preparado a Israel durante miles de 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   654  

años para que estuviera lista para aceptar al Mesías cuando este llegara. Si bien Jesús 
no apareció del modo en que la mayoría de los judíos esperaban que lo hiciera, 
deberían haber tenido la sabiduría de aceptarlo y trabajar junto a él el día que llegara. 
Así, Juan el Bautista, cuando preparaba el camino para Jesús, declaró al mundo, 
"Arrepentíos, porque Él Reino de los Cielos está cerca". Jesús repitió la misma 
advertencia, siendo sus primeras palabras, "Arrepentíos, porque Él Reino de los Cielos 
está cerca".  

El Mesías podía comprender y razonar con el corazón de Dios de modo que podía 
estar unido al amor de Dios. Las excepcionales cualidades humanas de su personalidad 
le permitieron ponerse en contacto con el pueblo de Israel. Era el puente entre Dios y 
el mundo caído, y aceptándolo a él, Él pueblo habría estado aceptando a Dios. La 
voluntad de Dios era que Él Mesías fuera aceptado, no que fuera rechazado. Jesús era 
el verdadero Mesías y a través de la “obediencia” total del pueblo debería haber 
recibido el poder de guiar a Israel.  

La muerte de Jesús no fue suicidio; fue una ejecución. Hoy, la doctrina cristiana 
predica la salvación por la sangre de Jesús. Pero se deben preguntar si Dios y Jesús se 
suscriben a esta doctrina. La Biblia habla de la historia de una prostituta que fue 
condenada a muerte y que iba a ser apedreada. Jesús les dio a los que estaban 
alrededor de ella, "Aquel que esté libre de pecado, que arroje la primera piedra". Nadie 
arrojó las piedras. Luego de que todos, avergonzados, se hubieron retirado, Jesús 
habló a la mujer acusada y le dijo: “¿Nadie te ha condenado? Yo tampoco te condeno. 
Ve y no peques más”. ¿Qué significa esto? Jesús mismo con su palabra, la perdonó. 
Aun antes de que Jesús derramara una gota de sangre ya existía la salvación. Nadie 
tenía que esperar a que Jesús muriera. Había salvación en la aceptación de la palabra 
de Jesús. Esto está en la Biblia. No le pidió que esperara, ni le dijo "Yo te perdonaré y 
te salvaré, pero espera a que muera en la cruz". Jesús ofreció a todos los salvación a 
través de la palabra de Dios. El plan de Dios para la salvación no requiere del 
derramamiento de sangre. Salvación significa que Él jardín del Edén se establecerá 
aquí en la tierra, con hombres, mujeres y familias vivientes. Lo que necesitamos es 
consumación viviente, no derramamiento de sangre ni muertes.  

Adán, Jesús y el Segundo Advenimiento tienen el mismo propósito  
Dios aún no ha visto la perfección de Su plan original aquí en la tierra, ni aun después 
de la venida de Jesucristo. Jesús no logró con su crucifixión el propósito de su venida, 
la realización del ideal del Edén. No estaba dentro del plan original de Dios cumplir el 
ideal con la muerte del Mesías. Si ese hubiera sido el método de Dios, simplemente 
habría bastado con mandarlo a una nación que no hubiera estado preparada para 
entenderlo. A veces el sacrificio es necesario, pero Dios no pretendía sacrificar una 
vida humana como la llave para la salvación completa. Debido a la crucifixión 
Jesucristo no pudo llevar a la humanidad al más alto grado de perfección individual, o 
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perfección de la familia, de la sociedad o de la nación. Por lo tanto, es lógico que Él 
Mesías deba venir una segunda vez.  

¿Qué hará Jesús cuando venga? ¿Vendrá a limpiar el mundo? La palabra "juicio" a 
menudo se malinterpreta dándole el significado de que Dios barrerá con todo en un 
acto de rabia. Este no es el propósito de la venida del Mesías por segunda vez. El 
propósito es el de cumplir con la misión que quedó incompleta hace 2.000 años, de 
trabajar para la perfección individual, familiar, social y mundial. El juicio es el trabajo 
constructivo de Dios para ver el cumplimiento del Reino de Dios en la tierra.  

El trabajo de Dios es realista y físico. Haciendo una interpretación literal de la Biblia, 
muchos Cristianos anticipan la aparición de Jesús en los cielos, pero existen problemas 
con esta visión. La gente ve a Dios como algo sobrenatural, alguien que hasta puede 
hacer el milagro de traer a Jesús sobre las nubes. ¿Pero por qué sería necesario el 
Cristianismo en ese caso? ¿Por qué sería necesaria la fe? ¿Por qué Dios no utilizó su 
poder sobrenatural para construir el Reino de Dios desde la primera vez? ¿Por qué 
tuvo que esperar 6.000 años para lograrlo?  

Quiero que sepan que la voluntad de Dios al enviar a Jesucristo hace 2000 años se 
parangona perfectamente con la venida de Adán en el jardín del Edén. El Señor del 
Segundo Advenimiento vendrá con el mismo propósito. En otras palabras, la voluntad 
de Dios, Él propósito de Adán, Él propósito de Jesús y el propósito del segundo 
advenimiento son todos iguales. La verdad es incambiable, siendo el principio y el fin. 
La voluntad de Dios no puede cambiar ni perder su brillo con el paso del tiempo, sino 
que será la misma para siempre. Dios tiene una fórmula, y cuando esta esté cumplida 
Dios la sellará. Esa fórmula particular aún está ahí, incompleta. Dios está esperando 
que Él hombre cumpla con ese estándar puro.  

Jesús el Hombre Verdadero, uno con Dios  
¿Qué es un hombre verdadero? ¿El presidente de los EE.UU., sólo por serlo, se 
convierte en un hombre verdadero? El hombre verdadero es uno que encaja 
perfectamente en el marco de Dios, esto significa que si Dios fuera redondo, ese 
hombre verdadero sería perfectamente redondo, y si Dios fuera cuadrado, ese hombre 
verdadero sería perfectamente cuadrado. Desde el día a la noche, desde la eternidad a 
la eternidad, no se desviará de ese estándar.  

¿Cómo sabemos que Jesús fue un hombre verdadero? No tenía nada escrito sobre su 
frente, ni obtuvo un título de maestría. No era de un tamaño extraordinario, ni tenía un 
poder extraordinario. ¿Por qué sabemos que es un hombre verdadero? Sabemos que 
Jesús fue un hombre verdadero porque su forma de vida era paralela a la voluntad de 
Dios y encajaba perfectamente con la descripción de la forma de vida de Dios. 
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Sabemos que Jesucristo nació sólo por la voluntad de Dios, que vivió sólo por la 
voluntad de Dios y que murió sólo por la voluntad de Dios. En el momento crítico de 
la muerte de Jesús en la cruz murió como un Mesías y con la dignidad de un Mesías, 
no como un hombre común, un hombre triste o un hombre que debía ponerse a 
cubierto. Jesús no podía desechar la voluntad de Dios guardando rencor a la 
inexorable oposición del pueblo a sus esfuerzos por salvarlo. El sentía, "Si bien hoy el 
Imperio Romano se opone a mí, recibirá mi misericordia. Aun cuando los israelitas se 
me opongan, recibirán mi misericordia". Así, Jesús tenía espacio para perdonarlos, 
espacio para rezar por ellos y lugar para abrazarlos.  

Jesús fue un hombre verdadero porque vivió perfectamente la vida de Dios. Era un 
Dios caminante. No existía la separación entre Dios y Jesús, y como nadie puede 
destruir a Dios, nadie puede destruir a Jesucristo. La crucifixión no fue su destrucción; 
Dios manifestó el poder de la resurrección de modo que Él mundo pudiera ver que 
Jesús nunca fue destruido.  

¿Cuál es la actitud necesaria para recibir al Mesías?  

Como en Israel no se logró el cumplimiento de la perfección, Dios preparó al 
Cristianismo como a la segunda Israel, como el fundamento sobre el cual vendría el 
segundo Mesías. La labor del cristianismo es preparar este fundamento. La última 
meta de los cristianos del mundo es recibir al Mesías. Muchos cristianos piensan que 
Él Mesías mandará que sucedan milagros extraordinarios que resolverán todos los 
problemas del mundo en un segundo, creando en un momento el Reino de Dios. Esta 
es su comprensión ambigua, pero esto sería imposible.  

Cuando el Mesías venga la segunda vez, comenzará desde la más baja situación del 
hombre y avanzará paso a paso hasta la altura del Reino. Traerá el esquema que Él 
resto del mundo debería seguir y no se comprometerá con el mundo. Comenzará el 
enfrentamiento final entre el bien y el mal. ¿De acuerdo al estándar original de Dios, 
los cristianos modernos de hoy están preparados para ser elevados al Reino de Dios en 
el Cielo como hombres y mujeres perfeccionados? No, no lo están. Deben 
transformarse y cambiar para encajar en el esquema del que Él Mesías será portador; 
como la segunda Israel, los Cristianos deben ser las primeras personas en cambiar de 
acuerdo a ese modelo.  

Muchos Cristianos han estado esperando que Cristo volviera en una nube. Si él 
volviera en una nube, quizás usando un paracaídas, sería sin dudas reconocido y 
honrado como el Mesías. ¿Pero no creen que no existen casi posibilidades de que 
venga en una nube, y sí como una persona normal? Después de todo, ¿qué clase de 
Mesías necesita la humanidad: uno que descienda de las nubes como un ser 
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sobrenatural que no sería virtualmente humano; o uno que sea uno de nosotros, con la 
misma carne y el mismo espíritu? Ciertamente, la gente necesita una persona real que 
esté en la posición de Cristo para dirigirse a ella.  
Jesús se describió a sí mismo como "el camino, la verdad y la vida". En realidad no 
importa la forma en que haya venido al mundo, aun si hubiera bajado de las nubes, las 
nubes no son el camino, la verdad y la vida. Era Jesús mismo quien era importante, y 
nada más. Sea cual sea la forma en que vino al mundo, enseñó claramente sobre la 
manera de vivir, la verdad sobre la humanidad y cómo ganar la vida. Jesús fue también 
"el amor"; él no lo dijo, pero fue el amor para el mundo.  

¿Habría sido preferible para la humanidad recibir un Mesías que llegara 
dramáticamente en una nube, pero sin enseñar ni ser todo lo que Jesús fue, o un 
Mesías que llegara normalmente y que pudiera transmitir esos preciosos 
conocimientos? Ciertamente, Él segundo tipo de Mesías es más valioso para la 
humanidad.  

¿Hasta dónde conocen ustedes la voluntad de Dios? Muchos cristianos están 
convencidos de que la voluntad de Dios es que Ellos busquen solamente su propio 
trozo de Cielo, y que se despreocupen del destino del resto del mundo. Mientras tanto, 
la nación y el mundo se están derrumbando, y en lugar de sentirse responsables, Ellos 
esperan que Dios se ocupe de todo. Esto no es el verdadero cristianismo.  

Quiero que comprendan claramente que la meta e Dios y de Jesús es el mundo, y no 
simplemente un hombre, una raza, un pueblo o una nación. Dios pretendía que Él 
Mesías lograra el cumplimiento de la perfección y no que creara una multitud de 
denominaciones. Todavía está determinada a lograr la última meta de perfección y 
unidad entre los pueblos. ¿Cómo puede un Cristianismo en disputa y dividido 
ejemplificar el ideal de Jesús?  

He visto como es el reino de Dios en el mundo espiritual, y finalmente ustedes 
también verán que Él Reino de Dios no está organizado en la misma forma dividida 
que están las religiones aquí. El conflicto y la división entre los pueblos religiosos ha 
llegado al mundo espiritual y Dios se lamenta por ello. Sin embargo, esa ha sido la fe 
convencional.  

¿Cómo pueden convertirse en verdaderos hijos e hijas de Cristo?  

Creemos en Jesucristo como el Salvador y el Mesías porque también queremos 
convertirnos en hijos e hijas que puedan cumplir con la voluntad de Dios. Jesús murió 
por la misión, no solo para obtener su propio pedazo de Cielo. Es así que no deben 
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preocuparse por su propio cielo, sino que deben intentar traer el Reino de Dios a su 
sociedad y al mundo. Si ustedes actúan así, cuando digan a Dios "No deseo ir al Reino 
de Dios", Dios los perseguirá y los instalará personalmente en la posición más alta de 
su Reino.  

Jesús nunca se quejó a Dios de la rebeldía del pueblo al que Él le había enviado para 
salvarlos, y nunca dejó de preocuparse por ellos. El corazón de Jesús no fue así. Jesús 
sabía claramente que su misión no consistía simplemente en la salvación de Israel, 
sino que debía salvar al mundo. Jesús, como el hijo de Dios, estaba perfectamente 
unido a Él en voluntad y en corazón. A causa de esa unidad, Jesucristo pudo morir 
voluntariamente en la cruz para la salvación del resto del mundo.  

¿Cómo pueden convertirse en los verdaderos hijos e hijas de Cristo? Convirtiéndose 
en uno con Jesucristo, en uno con su espíritu y en uno con su corazón. Si ustedes están 
perfectamente unidos a  
Jesucristo, podrán ofrecerse voluntariamente en sacrificio para la salvación del resto 
del mundo. A Dios le gustaría escuchar orar a Jesús con estas palabras, "Dios, tu meta 
es la salvación del mundo. Por favor, utilízame a mí y a mis hermanos Cristianos 
como tu sacrificio para cumplir tu trabajo". Los verdaderos Cristianos son aquellos 
que están deseosos de sacrificarse a sí mismos, a su propia iglesia y a su denominación 
por el cumplimiento de la voluntad de Dios para la salvación del mundo.  

Si examinamos los 2.000 años de historia del Cristianismo, vemos que millones de 
Cristianos han orado sinceramente y en una forma altruista a Dios. En los comienzos 
del Cristianismo, ¿cuál creen ustedes que fue la oración predominante? 
Constantemente le pedían a Dios: “Por favor Señor, envíanos nuevamente a tu hijo 
como prometiste". Esto es muy diferente al tipo de oración que la mayoría de la gente 
reza hoy: "Dios, por favor ayuda a prosperar a mi familia, bendice mi iglesia", etc.  

Un verdadero Cristiano no podría orar pidiendo ayuda a Dios y bendición para su 
familia únicamente. Aquellos que van sólo por su propia cuota de bendición de Dios 
no terminarán en el Cielo. Después de conocer la verdad de la situación de Dios, sólo 
podemos orar: "Dios, estoy listo para ser tu sacrificio, utilízame como tu instrumento; 
cumple tu voluntad de la salvación del mundo a través de mi". Esas personas crearán 
el Reino de Dios.  

La realidad de la Primera Navidad  
Para conocer mejor el corazón de Jesús, recordemos cual fue su situación durante la 
primera Navidad. Hoy muchas iglesias recuerdan el nacimiento de Cristo con 
celebraciones y regocijo. La actitud tradicional ha sido de alabanza por la forma en 
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que se produjo el nacimiento del Mesías, en el establo y sobre un pesebre de paja. 
¿Pero cómo podía la humanidad estar orgullosa del hijo de Dios cuando nació en un 
establo?  

Los judíos estaban preparados por Dios para recibir a Jesús y para brindarle su ayuda, 
¿pero creen ustedes que Él pueblo realmente sabía quién era Jesús y que debían hacer 
para ayudarle a cumplir con la voluntad de Dios? No tenían la menor idea. ¿Hubo 
alguien que entendiera la misión de Jesús como individuo, su misión de restaurar su 
familia, la nación alrededor de su familia y finalmente a todo el mundo? Resulta muy 
claro que nadie, ni religioso ni profano, ayudó a Jesús a cumplir con su misión.  

Si hubiera habido alguien que comprendiera a Jesús y le ayudara, esa persona había 
sido el propio Dios. Dios sabía, pero nadie que no fuera Jesús comprendía su 
responsabilidad. ¿Creen que Dios estaba feliz y contento de ver que Su hijo estaba 
naciendo en un establo, llorando por el frío, y que nadie a su alrededor le conocía ni 
sabía que debía hacer, y con Satanás intentando por todos los medios detenerlo? 
¿Creen que Dios pudo sentirse a gusto en esa situación?  

Retrocedamos un poco y tratemos de recordar con más detalle cómo era el ambiente. 
María fue la madre de Jesús, pero José no era su padre. Cuando José se casó con 
María, Ella estaba embarazada y José sabía que no era su hijo el que estaba en el 
vientre de María. José no sabía nada, excepto lo que le fue revelado en un corto sueño. 
José fue un hombre recto y por eso se casó con María como le fue ordenado por un 
ángel, ¿pero durante cuánto tiempo creen que pudo haberse sentido feliz por eso? ¿No 
creen que se pasaría pensando y preguntándole a María quien era el padre de ese hijo? 
¿Creen que María le contestaría "fue concebido por el Espíritu Santo, deberías estar 
contento"? Y aun si lo hiciera, ¿creen que José estaría feliz de eso?  

Sean realistas y traten de colocarse en la misma posición. Supongan que son 
respetados y que todos los consideran una persona muy generosa, pero que deben 
casarse con una mujer embarazada de otro hombre. Si Ella les dijera que fue 
concebido por el Espíritu Santo, quizás un día no tuvieran resentimiento, ¿pero 
podrían sentirse generosos de allí en adelante? Si uno de ustedes estuviera en la 
posición de José, siendo objeto de habladurías y críticas ¿se sentirían muy felices y 
contentos con María? ¿Estarían deseosos de servir a esa criatura luego de que hubiera 
nacido y de sacrificarse para protegerla del mal?  

Es probable que José le haya preguntado muchas veces a María de quien era el bebe 
que llevaba en su vientre, por curiosidad y para tratar de entender. Pero recuerden que 
en esos tiempos una mujer soltera que quedara embarazada, de acuerdo a la ley de 
Moisés debía ser apedreada por cometer adulterio. Quizás en un principio José haya 
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entendido o haya creído que podría entenderlo, pero con el tiempo no pudo aceptar la 
situación. ¿Creen que su relación fue feliz durante mucho tiempo? Es probable que se 
pelearan y no se tuvieran confianza y que estuvieran muy lejos de ser una pareja 
enamorada, comprensiva y compañera.  

Después del nacimiento de Jesús, quizás hasta hayan empeorado las cosas y José 
mirara al niño como algo que no deseaba y que había arruinado su relación con María. 
Juzgando de acuerdo a la realidad de la naturaleza humana probablemente esta fue la 
situación que existió durante toda la vida de Jesús. Ni sus propios hermanos lo deben 
haber respetado, ni deben haber sospechado tampoco que era el hijo de Dios, por la 
actitud de sus padres hacia él. Hasta le deben haber tratado peor que a los otros niños, 
porque era diferente.  

En la Biblia está escrito que María y José llevaron a Jesús a un templo en Jerusalén 
para la Pascua, y que cuando abandonaron la ciudad no se ocuparon de ver si Jesús 
venía con ellos. Solo se dieron cuenta de su ausencia después de un día entero de 
viaje. Hablando de una familia común, ¿pueden imaginarse unos padres que dejen solo 
a un niño de la edad de Jesús en una ciudad llena de gente?  

Podemos suponer sin miedo a equivocarnos que María y José tuvieron una discusión 
por esto. Quizás  
José le haya dicho: "Olvídalo, vayámonos" y María debía acompañarle. Pero como 
María insistía y José sabía que no se iba a dar por vencida, decidieron volver a buscar 
a Jesús y llevarlo a la casa con ellos.  

Durante el embarazo de María y mientras esta se peleaba con José ¿creen que no se 
corrían rumores en todo el vecindario de que se peleaban constantemente? En un 
vecindario tan cerrado y tan pequeño como el antiguo pueblo judío, lo más probable es 
que todos supieran que María y José no se llevaban bien por alguna razón. El sumo 
sacerdote Zacarías y todos sus familiares conocían la situación y no estaban de 
acuerdo con eso.  

La familia de José sabía que Jesús no era uno de ellos, y si bien es posible que no lo 
discutieran delante de él, Jesús no era respetado. Aun hoy, en una sociedad que 
permite todo como la de América, si una mujer tiene un hijo de padre desconocido, la 
gente habla. En la época de Jesús, la situación era mucho peor, cuando una madre 
soltera era condenada a muerte. Ciertamente debe haber habido habladurías crueles. 
¿Jesús pudo haber crecido feliz y contento, como un chico normal, bajo estas 
circunstancias, o imaginan que Jesús fue presa de una situación insostenible? Todos 
los niños que jugaban con Jesús deben haber hecho comentarios de cosas escuchadas 
de sus padres. Jesús no pudo haber tenido relaciones normales con otros niños. Sin 
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embargo, permanece el hecho de que Jesús nació para salvar a todos los pueblos. Era 
el hijo unigénito de Dios, y su objeto de salvación fue el pueblo que lo condenó al 
ostracismo. La forma en que Él Rey de reyes fue maltratado y mal interpretado por el 
pueblo, estaba muy lejos de ser el ideal de Dios para Jesús.  

¿Qué tipo de persona podría haber consolado a Jesús?  

¿Es que alguien cerca de Jesús trató de defenderlo? No existe una sola evidencia de 
que sea así. Jesús fue maltratado y perseguido por su propia familia porque no 
comprendían quien era. Aun sin que fuera el Rey de reyes y el hijo de Dios, ¿fue 
tratado como un niño normal, con los mismos cuidados?  

El sentido común indicaría que nadie haría ningún regalo o ropas especiales para 
Jesús, ni aun en vacaciones o en ocasiones especiales. Los hermanos, a los que José 
favorecía más, podrían haber obtenido algo, pero María no quería provocar la ira de 
José, dándole algo a Jesús. Por supuesto que Jesús debe haber deseado usar las ropas 
especiales y comer la comida especial de la fecha como lo hacen todos, pero nadie le 
convidaba. Jesús sabía definitivamente que él era especial. El oía lo que la gente a su 
alrededor decía de él, pero su propia imagen de sí mismo era totalmente diferente. 
Desde que era pequeño no podía hablar francamente. El único consuelo que podía 
buscar era el de comunicarse con Dios, y así pasaba la mayor parte de su tiempo; 
tratando de comunicarse con El, rezándole, y buscando que le guiara. Como resultado, 
Jesús se hizo cada vez más fuerte en este periodo y las circunstancias le condujeron en 
una sola dirección hacia Dios y la realización de Su ideal. Él sabía que Él pensamiento 
de la humanidad era bien diferente del de Dios y que debía ser corregido; también 
sabía que la sociedad no entendía nada de lo que Dios quería y que Él mismo debería 
cambiar esto. A causa de sus adversas circunstancias, Jesús le rezaba intensamente a 
Dios, al punto en que Dios podía hablarle y enseñarle lo que necesitaba para su trabajo 
futuro.  

Bajo estas circunstancias, ¿creen que en los años que Jesús vivió en la tierra haya visto 
que se le celebrara algún cumpleaños con verdadero gozo? A medida que Jesús crecía 
y sabía más y más claramente quien era Dios y cuál iba a ser su misión, su corazón se 
hizo más pesado y el ambiente se volvió más difícil de tolerar.  

Para Jesús, cualquier persona que se le hubiera acercado no con muchos regalos ni con 
palabras de felicitaciones, sino con lágrimas en corazón para consolarlo en su 
situación y que discutiera con él lo que iba a traer en el futuro, habría sido el amigo 
más precioso. Si alguien con esas características hubiera existido, entonces Jesús 
habría sido mucho más feliz que si alguien hubiera venido con regalos. Esa persona 
podría haber sido uno de sus propios hermanos. Conociendo su sufrimiento interno, Él 
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podría haberle acercado un trozo de torta envuelto en un pañuelo y dárselo para su 
cumpleaños, diciéndole: "La gente no te comprende, pero yo trataré de ayudarte. No 
debes estar decepcionado". Jesús con seguridad le habría dado la bienvenida a una 
persona así, mucho más que a alguien que viniera con un lindo regalo para él y que 
luego se fuera. Si hubiera habido un hermano así en la familia de Jesús, entonces Jesús 
lo habría recordado durante largo tiempo y habría hablado de él.  

Cuando Jesús se sentía desanimado, debía orarle a Dios con más intensidad, y movido 
por la ferviente oración de Jesús, Dios le enseñó, "Más adelante tú serás más fuerte y 
te elevarás a esta posición particular". Era así como debería ser, que Dios le contara 
muchas cosas en detalle. A través de estas experiencias, Jesús sabía que Dios era su 
mejor amigo y el que estaba más cercano a él, a diferencia de José o María, o aun de 
sus hermanos.  

Jesús pensaba muy seriamente en la situación nacional de esa época, rezando para 
tratar de cambiar las cosas. Conocía el plan que Dios tenía para él, para los israelitas y 
para la humanidad. Dios es espíritu, pero Jesús, al tener un cuerpo, podía comprender 
la situación existente en el mundo, y sabía que tenía que ser el punto central para 
devolver el mundo a Dios. ¿Creen que él deseaba intensamente que alguien el 
demostrara algo de comprensión, o que quería escuchar una palabra de amor dirigida a 
él, sabiendo que sin él nadie tendría ninguna posibilidad de volver a Dios? Jesús 
deseaba escuchar de la boca del Sumo Sacerdote las siguientes palabras: "Debemos 
prepararnos para recibirte, porque esa es la única manera que tenemos para volver a 
Dios".  

¿Conocemos a alguien que haya comprendido y haya dicho esto? Finalmente, Él 
pueblo no lo comprendió y como resultado Jesús fue crucificado. Cuando Jesús murió 
en la cruz, estaba totalmente desanimado. Jesús fue llevado a la desesperación por la 
falta de comprensión de la gente, ¿pero cómo se sentiría Dios al haberlo perdido en la 
tierra y teniendo que preparar nuevamente a los pueblos durante miles de años para 
enviar al Mesías?  

Cuando Jesús era preso de la más profunda angustia en la cruz, Dios sentía 
exactamente lo mismo que Su hijo. No había ninguna diferencia. Cuando ustedes están 
realmente indignados y furiosos por dentro, ¿pueden pensar en dar felicidad o en dar 
su bendición? ¿Cuándo alguien se acerca a ustedes y ustedes están pasando por una 
situación semejante, podrían ser generosos y abiertos de corazón. Esto es exactamente 
lo que sentía Dios cuando observaba a Su hijo morir en la cruz.  

Si comprendemos esto, sabemos el dolor que siente Dios cuando las Iglesias Cristianas 
predican la creencia tradicional de que Jesús vino para morir. Como ya les he dicho, es 
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nuestra relación con el Jesús viviente que nos hace ser compañeros de Dios. Por lo 
tanto nuestra salvación viene a través de la resurrección y de nuestra relación con 
Jesús resucitado y no por la sangre de Jesús en la cruz. Pero ni aun la resurrección 
pudo compensar el daño hecho en la crucifixión. La última voluntad de Dios requería 
que Él pueblo elegido de Dios se uniera a Jesús en la carne y fuera con él para cumplir 
con el Reino de Dios en la tierra. Su muerte bloqueó la providencia para la 
restauración del mundo e hizo necesario un Segundo Advenimiento.  

En esta situación desesperada Jesús se dio cuenta de la importancia de lo que había 
ocurrido y dijo "Volveré". ¿Pueden entender ahora por qué Jesús no puede volver feliz 
sobre las nubes y en un acto de magia restaurar el mundo? Cuando millones de 
pueblos cantan himnos y se intercambian regalos y se desean felicidad unos a otros en 
su cumpleaños ¿Jesús está feliz y lleno de gozo por eso? Si bien el ama a su pueblo, en 
lo más hondo de su corazón permanecen los dolorosos recuerdos de aquella parte de 
su misión que fracasó, y que sólo podría haber cumplido Si Él pueblo lo hubiera 
recibido calurosamente y lo hubiera consolado en la tierra.  
La Verdadera celebración de Navidad  
¿Hay alguien que pueda celebrar el cumpleaños de Jesús en su verdadero significado, 
comprendiendo la situación que vivió y lo que debía hacer? Hay millones de personas 
que festejan la Navidad porque todo el mundo lo hace; ¿pero quién conoce la situación 
de Jesús y por eso conmemora el día? La única celebración que tendría significado 
para Jesús es cuando viniera alguien que sufriera más que él y que estuviera más 
desanimado que él y le dijera "Estoy atravesando una situación difícil, pero tu 
situación es más difícil todavía. De cualquier manera me gustaría celebrar tu 
cumpleaños. Olvida tu pena por un momento". Cuando Jesús vea ese tipo de Cristiano, 
romperá en llanto y celebrará su cumpleaños por un momento.  

Hoy hay mucha gente aquí, en este auditorio, ¿pero qué tipo de personas son ustedes y 
qué se supone que deban hacer? ¿Obtendremos muchas cosas buenas usando el 
nombre de Jesús, o le brindaremos nuestra ayuda? ¿Qué debe hacer esta iglesia de 
acuerdo al designio de Dios? ¿Cuál es el propósito que tenemos al sacrificarnos? Por 
medio de nuestro sacrificio debemos cumplir con la idea que Jesús perseguía y así ver 
que todos sean unidos.  

En el tiempo de Jesús, nadie lo comprendió; pero hoy todos podemos comprender este 
reino del corazón. Si una persona de la más baja posición social hubiera venido a 
consolar a Jesús y le hubiera hablado, Jesús se habría sentido más cerca de él que de 
todas las otras personas poderosas de ese tiempo. Porque Él corazón de esa persona 
habría estado más cercano al corazón de Jesús; también habría estado mucho más 
cerca en todos los otros aspectos. Jesús no hubiera dejado de aceptar a esa persona 
sólo porque no estuviera en la misma posición noble en que estaba Jesús; le hubiera 
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abrazado allí mismo y hubiera comenzado a llorar. Ese es el reino del corazón, Él 
estándar del valor que sobrepasa todos los límites nacionales y sociales y que unirá a 
las personas para siempre.  

¿Es posible que las personas se sientan totalmente unidas simplemente por estar 
sentadas a una mesa con un banquete lujoso comiendo bifes y buena comida? Es más 
bien en una situación de real desesperación donde todos comparten lágrimas y dolor, 
que se logra la verdadera unidad a Cristo. ¿Por qué preferirían el segundo caso? De 
ese modo se sentirían atraídos; no porque les guste la lucha, sino porque es el modo de 
sentir de Jesús, y es el modo de sentir de Dios. La única razón por la que deben 
hacerlo es la de compartir lo que Dios tenga para ustedes.  

Esto también es cierto para mí. Las personas preferirían muchas otras cosas, pero aun 
cuando la familia pueda apartarse o cuando la sociedad no les dé una calurosa 
bienvenida o el mundo no los comprenda, no podemos abandonar la forma que Dios 
ha abierto para aquellos que sigan a Jesús, sin importar lo difícil que esto resulte. Esta 
es la razón por la que yo estoy haciendo lo que estoy haciendo. El único propósito de 
que yo esté aquí es para que ustedes sigan el mismo camino que Él propio Dios siguió. 
¿Están de acuerdo con eso? Muchas veces resulta difícil pero es la única forma segura 
de convertirse en amigos de Jesús y hasta del propio Dios.  

Hemos elegido el mismo camino que Eligió Jesús y en esa forma somos capaces de 
comprender y participar en la amistad de Dios. Si una mujer fuera a seguir a Jesús 
debería hacerlo con el mismo corazón que lo hizo María y mitigar la situación de hace 
2.000 años, tratando de ser la mejor María posible. Si fuera un hombre, entonces 
debería tratar de servir a Cristo en la posición de José. Para seguir a Cristo, una 
persona también puede seguir como el propio hermano de Jesús, que debía haberlo 
comprendido completamente y amarlo y hacer por él las cosas más difíciles. Al hacer 
esto y convertirse en uno con Jesús, Jesús y el propio Dios no podrán decir en el futuro 
"No los conozco". Aquellos que sigan a Cristo como un verdadero amigo pueden 
consolarlo, atravesando el camino de espinas de este mundo y sintiendo furia por toda 
la injusticia cometida contra él. Esas personas pueden decir: "Ellos no comprenden. 
Yo pagaré sus errores, no les echen la culpa ni se sientan atormentados por esa 
situación. Traten de olvidarlos y hagámoslo juntos". Si Él Mesías hubiera tenido 
personas así que lo siguieran, entonces Dios podría haber venido y habría completado 
su designio. Si alguien se hubiera acercado a Jesús expresándole pena por las 
dificultades a las que se veía enfrentado, Jesús le habría contestado: "Bueno, es difícil, 
pero puedo soportarlo. ¿Pero, y ustedes? Su camino es más difícil". Un corazón así es 
el fundamento del Cielo en la tierra.  
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El mundo está celebrando la Navidad de la mejor manera, pero celebrémosla en su 
verdadero significado, comprendiendo la verdadera situación de Jesús y el significado 
de su Segundo Advenimiento, dedicando todo nuestro corazón y amor a convertirnos 
en uno en amor a Dios. Entonces estaremos participando de todo lo que pertenezca a 
Dios.  

Debemos recordar que cuando Jesús estaba en la tierra nunca tuvo una celebración real 
de su cumpleaños, y debe resultarle inmensamente significativo ver que muchas 
personas se reúnen aquí para celebrar la Navidad en el verdadero sentido. ¿No estarían 
agradecidos de participar en la verdadera celebración de la Navidad? ¿No creen que 
estaría feliz de ver aquí reunidas a personas cuyos rostros han estado cubiertos de 
lágrimas y de sudor, y que han ido a hacer el trabajo de Dios sin usar vestimentas 
lujosas? ¿Están seguros de que Jesús estaría contento y feliz de verlos aquí reunidos 
cantando canciones navideñas y deseándole Feliz Cumpleaños?  

Deben estar seguros de que están en camino de convertirse en hijos e hijas de Dios, y 
Dios y Jesús les estarán agradecidos por lo que han hecho. Ese pueblo, esa gente, está 
formada por las mujeres más hermosas y los mejores hombres de este mundo. 
Aquellos de ustedes que estén determinados a estar en el camino de Cristo por el resto 
de su vida, abarcando el pasado, Él presente y el futuro hasta el cumplimiento de la 
voluntad de Dios, levanten sus manos. Que Dios los bendiga. Oremos.  
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1977.02.23 - Oración Del Padre Después De Su 
Sermón En El Día De Cumpleaños De Los 
Verdaderos Padres  
23 de febrero de 1977 
 
Nuestro Padre Celestial  
Sé muy bien que tu historia de restauración ha estado llena de lágrimas y aflicción y 
que no has podido compartir esas lágrimas y aflicción con nadie.  
  
 Tú has estado suspirando por un día de esperanza y ese día de esperanza está cerca. 
Hoy, 23 de febrero de 1977, y por el calendario lunar, 6 de Febrero, Tu esperanza 
ahora tiene su fundamento aquí en la Tierra. Sobre este fundamento, Padre, Tú puedes 
ahora parar la marcha de Satán y emprender una contra ofensiva.  
  
 Padre, la ola de la historia ha sido revertida y un nuevo momento histórico está cerca.  
  
 OH, Dios mío, Tú tuviste el sueño de una creación ideal cuando creaste a Adán y Eva 
y al ángel sobre esta tierra. Tu deseabas que Adán llegase a ser tu verdadero hijo, 
unido a tu amor para que así pudiera heredar tu señorío sobre toda la creación.  
  
 Pero eso no se realizó. Desde entonces a lo largo de toda la historia siempre tú has 
estado tratando de hallar un día y un hombre, y finalmente, Padre, tú me has elevado 
de la humilde raza coreana, me has alimentado, me has protegido y has sufrido 
conmigo, anhelando este día de cumplimiento.  
  
 OH, Padre, te alabo y te consuelo. Tú has trabajado muy duramente y has sufrido 
mucho. Padre, durante las últimas décadas hasta que he llegado a este momento mi 
corazón ha estado dolorido porque no podía darte suficiente consuelo, porque no podía 
devolverte suficiente gloria.  
  
 Y a veces, he herido tu corazón con más sufrimientos; sin embargo, Padre, he 
sobrevivido hasta el final. No seguí, Padre, Él sendero de la traición; no fui destruido 
en el arduo sendero de la indemnización.  
  
 Padre, te doy las gracias de que al final tenga este día de cumplimiento, humildemente 
me inclino con el corazón lleno de gratitud por tu amoroso cuidado.  
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 Padre, en el nombre de Dios, y en el nombre de los Verdaderos Padres, ahora hemos 
alcanzado el fundamento del ideal de la creación al nivel mundial. Ahora ha nacido el 
mundo del Verdadero Adán.  
Adán dominará verdaderamente sobre el mundo angélico y sobre el cielo y la tierra, y 
todo el mundo espiritual no estará ya bajo las acusaciones de Satán.  
  
 A partir de ahora en adelante, cualquiera que clame en el nombre de Dios y los 
Verdaderos Padres no estará bajo la acusación de Satán. Solemnemente declaro esto, 
Padre. Al final tenemos este día de victoria y este día de alegría. Padre, te pido que 
aceptes este día y esta declaración.  
  
 Ahora los miembros de la Iglesia de unificación que están practicando la forma de 
vida del Principio Divino, que han comprendido la nueva revelación y que son capaces 
también de darla a los demás, irán más allá del reino de la acusación de Satán, 
Solemnemente declaro esto, Padre. Padre, por tu compasión, por favor otorga 
verdaderamente esta autoridad.  
  
 Hoy, Padre, por favor derrama tu gracia especial y perdón a aquellas personas que 
están sufriendo en los abismos del infierno. Permíteles que puedan ver luz y tu amor y 
permíteles también que puedan ver la luz de los Verdaderos Padres para que así 
también puedan venir a la vida.  
  
 Padre, a través de esto podremos liberar el infierno. Padre, olvidemos todas las 
pasadas aflicciones.  
  
 Así como tú nos has perdonado, así nosotros también perdonaremos a los demás. 
Padre, por favor abraza a toda la humanidad y ten compasión de ellos, particularmente 
de aquellos cristianos que se ponen en contra nuestra. Por favor, perdona a esta nación 
que no comprende nuestra misión, por favor perdona a Corea que se rebeló en contra 
mía, por favor perdona este mundo rebelde con todas sus demás naciones e incluso 
perdona a los comunistas y únelos con tu amor. Es en la capacidad de los Verdaderos 
Padres que te pido tu perdón especial por aquellos que he mencionado. 
Verdaderamente te suplico que los perdones.  
  
 Por lo tanto, Padre, toda la humanidad, llegará a ser una sola familia de hombres, 
llegará a ser una nación bajo tu dirección y representará la soberanía del bien.  
  
 Tú solo gobernarás, Tú abrirás el Reino de los Cielos con tu palabra y todos nosotros 
entraremos orgullosamente en ese Reino. Este día y esta hora se acerca.  
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 Declaro en este preciso día y hora el comienzo del Reino de Dios aquí sobre la tierra 
en el nombre de los Verdaderos Padres. Amén.  
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1977.03.20 - Lo Más Grande Todo Es El Amor  
20-03-1977 
 

¿Os gusta el amor? ¿Qué es el amor? Describid la forma del amor; ¿es largo, fino o 
redondo? Es un trabajo muy difícil, pero si tratáramos de describirlo con una palabra, 
la más exacta sería plenitud. La cuestión esencial para el hombre es esta: ¿Qué es 
mejor la vida o el amor? Decís que Él amor es lo más precioso, pero ¿podéis describir 
por qué el amor es más grande que la vida?  
En la historia, poesía y literatura siempre escuchamos que Él amor es más grande que 
la vida. Pero nadie ha dicho exactamente por qué. ¿Qué empieza primero el amor o la 
vida? Verdaderamente, Él punto de comienzo de la vida es el amor y no importa 
cuánta vida tengas, sólo esto no puede traer nueva vida a este mundo, sólo el amor 
puede hacerlo. El amor de tu padre y tu madre juntos trajeron nueva vida a la tierra. 
No importa lo grande que la vida de una persona puede ser, él solo no tiene el poder de 
dar vida a otro.  
Busquemos en el origen del universo, ¿cuál es la causa fundamental que produjo la 
existencia del universo energía, vida o amor? ¿Habéis pensado alguna vez cuál fue el 
motivo? Algunos científicos afirman que Él universo comenzó con una tremenda 
explosión de energía. Ya que la existencia empieza realmente con energía ¿cuál es el 
origen de la energía? ¿Se ha creado la energía por sí misma? La energía, resulta de la 
interacción de un más y un menos; esto solamente puede darse en un circuito de una 
acción de dar y tomar recíproca, entre un sujeto y un objeto.  
Aquí también en esta habitación hay una acción de dar y tomar entre vosotros como la 
audiencia y yo como el orador. Si no hubiera nadie en esta habitación escuchando 
aunque yo diera un poderoso y enérgico sermón, parecería muy tonto. Sin dar y tomar 
no hay recreación de energía, y si yo estuviera hablando en una habitación vacía 
¿perdería o ganaría energía? Pero debido a que vosotros estáis aquí entusiasmados y 
enérgicos, nuestro mutuo dar y tomar se hace cada vez más intenso y estimulante.  
La energía fundamental para la existencia de este universo fue creada por la energética 
acción de dar y tomar. La verdad universal puede ser descrita como la interacción 
substancial entre dos entidades en este universo visible, todo el mundo invisible 
funciona igualmente de acuerdo a este mismo principio. Podemos concluir que nada 
puede llegar a existir o permanecer sino es en la relación sujeto-objeto, manteniendo la 
acción de dar y tomar entre ellos. Esto es verdad en el mundo mineral y vegetal. 
¿Cantan los insectos por su propio entretenimiento o para atraer la atención de otros? 
¿Por qué se llaman los animales? Por sus objetos.  
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Sin vuestro objeto sois muy pobres  
¿Cuánto queréis a vuestro objeto? Es interesante descubrir que tenemos sentimientos 
más intensos hacia nuestros objetos que hacia nosotros mismos. ¿Cantáis o bailáis por 
vuestra propia satisfacción?  
Incluso aunque algunas veces bailes solo, en tu mente tienes en visión algún objeto 
observándote. ¿Cómo os gustaría vivir: en risas y alegría, o en lágrimas y pena?  
Cuando estás solo ¿sientes como si te rieras sin ruido? Si estuvieras sonriendo y riendo 
sin un objeto deberías ser considerado como un loco. Reír, cantar y bailar son 
expresiones humanas de alegría y felicidad, pero cuando haces esto sin un objeto o 
audiencia no tiene sentido. Claramente nuestra vida requiere un compañero con quien 
podamos interrelacionarnos. Cuando dos amantes compañeros comparten risas, 
canciones y baile, su alegría se hará cada vez más profunda e ilimitada. Cuando el 
amor está inspirándote, tu cantar, tus risas y tu baile, se hará maravilloso.  
En cada campo del arte, las más grandes obras maestras son las obras que más 
maravillosamente describen el ilimitado amor de los hombres. Cuando ves estas obras 
maestras, estás estimulado en tus sentimientos de amor y alegría que esta obra maestra 
representa. Si quitáramos todo lo que hay de amor en esta obra maestra, entonces 
¿tendría algo de vida?  
¿Qué preferís reír o llorar? En realidad los músculos en ambos casos están igual. 
Cuando miráis la cara de alguien riendo y alguien llorando en los dos sus bocas están 
abiertas y los ojos casi cerrados y lágrimas por las mejillas. ¿Qué puede causaros 
llorar? Podéis sentir pena después de alguna gran pérdida, o cuando tus expectaciones 
no se han cumplido, pero la más profunda tristeza aparece cuando estás separado de tu 
objeto, tu compañero. La pena más profunda es perder la conexión con vuestro objeto, 
así que no podéis ni dar ni recibir. La definición de la infelicidad es la pérdida de 
alguien a quien puedes dar y de quien puedes recibir. Eres lo más infeliz cuando no 
tienes a nadie a quien amar ni por quien ser amado ¿no es verdad? Si pierdes una gran 
cantidad de dinero o propiedad valiosa puedes ser infeliz, no teniendo a nadie a quien 
enseñar o de quien aprender puedes sentir tristeza, ¿pero es esta la peor clase de 
infelicidad? La persona más infeliz es aquella que ha perdido la persona a quien 
amaba, y por quien era amado, de forma que no tiene a nadie con quien compartir su 
amor. Preferís vivir vuestra vida, en risas y alegría en vez de en pena y lágrimas ¿no es 
verdad? Con el fin de tener esas risas y alegría tendréis que conseguir poder y ganar 
dinero ¿es cierto? ¿No? ¿Sabíais ya eso? Tal vez vagamente sabíais algo, pero después 
de escuchar esto sabéis que Él amor es lo más importante y el aspecto fundamental de 
la vida. ¿Pensáis simplemente: "Esto suena razonable", o profundamente sabéis que 
esto es verdad?  
¿Quién es superior el hombre o la mujer? Incluso si fueras un gigante Superman, un 
hombre alto con grandes músculos y muy elegante, sin tu objeto eres un pobre 
hombre. Suponed que pudieras escoger entre ser un Superman, pero sin tener a nadie, 
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o ser como un alfiler pero teniendo un objeto, alguien con quien pudieras tener un dar 
y tomar ¿qué preferiríais? ¿Estáis seguros de que querríais ser como un alfiler? Hay 
algunos que no están respondiendo, sin embargo sus ojos dicen sí. Simplemente esto 
es la verdad.  
Si tu amor es solamente un juego, tu vida será solamente un juego  
¿Cuánto necesitáis a vuestra pareja? Absolutamente os necesitáis el uno al otro para 
que podáis descubrir y experimentar el amor. Al decir que absolutamente necesitas a 
tu objeto, no deberías pensar: "Bien, es agradable tener amor Pero Ello no es lo 
esencial". En los días antes de entrar en la Iglesia ¿fue tu motivo encontrar el amor 
absoluto? Si tu respuesta es no, significa que no eras realmente serio en lo referente al 
amor, y que tus acciones se parecían más a las de los animales. ¿Podría una persona 
absolutamente feliz ir detrás de tal amor? Esta clase de amor carnal y sin principios 
debería ser eliminado. Podéis decir: "Sí, yo tengo experiencias de amor, pero con la 
más profunda seriedad yo ahora estoy buscando descubrir el amor que es incluso más 
grande que mi propia vida”.  
¿A qué mundo pertenecíais en el pasado, al cielo o al infierno? Sin exagerar, Él 
hombre caído ha sido destinado a la muerte y al infierno. Si tú no sabes que tu 
búsqueda por el verdadero amor y vida, no es juego, tu vida no será más que un juego. 
El mundo divino y santo es el mundo del amor.  
Después de adquirir ese absoluto amor, una persona sabe el valor de ese misterioso y 
santo mundo. Cuando conoces ese divino y misterioso mundo, tu risa será divina y 
misteriosa, y la expresión de alegría en tus canciones y bailes será también divina y 
misteriosa. Cualquiera que manche este valioso amor, con miserables cosas carnales, 
es la peor clase de criminal en el universo. No importa si eres hombre o mujer, 
cualquiera que trate de contaminar tu amor de una forma impura es tu peor enemigo. 
Debido a que Él amor es más grande que la vida, esa persona cometería un crimen 
peor que Él de tomar tu vida. La forma de vida americana, incluida la de vosotros 
antes de que entrarais en la Iglesia de Unificación, es únicamente una búsqueda de 
momentáneo amor y amor animalizado. Si estabas en esta situación, entonces nunca 
has experimentado verdaderamente el divino y santo amor de Dios. Tu superficial 
diversión solamente puede llegar a ser cada vez más superficial, convirtiéndose en 
aburrida y pesada. Cuando pisas el precioso y puro amor, te conviertes en la persona 
más indigna, al matar tal amor.  
¿Va la sociedad americana hacia la prosperidad celestial o está avanzando 
secularmente hacia el infierno? ¿Dejaremos sola a América, o haremos algo por ella? 
¿Será el presidente de los Estados Unidos, o el poder económico capaz de cambiarla? 
¿O la poderosa ciencia? ¿Quién lo hará? Si nosotros verdaderamente sabemos que 
América va en una dirección equivocada, tenemos la responsabilidad de educarles e 
informarles.  
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En menos de una hora he explicado el verdadero significado del amor y ahora estáis 
convencidos que la forma de vida que habéis perseguido estaba equivocada. Debéis 
buscar la verdadera vida. Si vuestro padre, madre o profesores os animaran a perseguir 
un amor barato ¿deberíais seguir sus instrucciones o no? Suponed que Él gobierno 
americano siguiera una política de animar a los americanos a promover sus 
diversiones y seguir sus instintos animales. Si esto estuviera escrito en la constitución 
¿lo seguiríais ciegamente o no? "Yo sería diferente", decís, pero con todos en la 
dirección opuesta ¿cómo podríais cambiar? ¿Tendríais la energía de conseguirlo por 
vosotros mismos? Por cualquier circunstancia estáis determinados a pasar, porque 
tenéis esperanza para el resto del mundo, incluso aunque Él mundo entero se oponga 
contra vosotros. Este mundo está equivocado porque no conoce la verdad, pero 
vosotros tenéis la verdad, por ello tenéis esperanza. Esta es la razón por la que 
deberíais hacerlo todo, incluso por vosotros mismos.  
Si alguien viene a proclamar tal amor ¿le seguiríais sin importaros si es negro, 
amarillo o blanco? ¿Por qué vosotros, miembros blancos, me estáis dando un tiempo 
tan duro? Debido a vosotros el gobierno americano, las familias y las iglesias se están 
oponiendo a mí. ¿Qué os hace tan seguros de que debéis seguirme, si lo que yo estoy 
enseñando es un dedicado amor hacia Dios? Vosotros confiáis en el ideal y tenéis 
esperanza para el futuro. Nos apartamos de este mundo porque no tiene esperanza y 
escogemos luchar por el ideal, ganar el verdadero amor, esperanza y un futuro 
constructivo.  
El tema de hoy es "Lo más grande todo es el amor". ¿Queréis saber por qué el amor es 
lo más grande? ¿Cuánto deberíais pagarme por daros esta importante conferencia hoy? 
La única razón por la que os pregunto esto, es porque cuando las cosas vienen gratis 
nadie las toma en serio. Pero si pagáis 10 millones de dólares por esta hora de 
conferencia, entonces todo vuestro cuerpo estaría en tensión para extraer un valor de 
101 millones de ella. Si pagarais 10$ millones por esta conferencia ¿pasaríais el 
tiempo adormilados? Si yo digo: "Iros y dormir", Ello debería, despertarnos más.  
Si Él amor se va ¿permanecerá alguna cosa?  
Os explicaré por qué el amor es tan valioso. La respuesta es simple. Sois productos del 
amor. El más lógico e importante principio del universo es también el producto del 
amor. Dios creó este mundo porque Él necesitaba tener Su propio objeto para tener 
una acción de dar y tomar de amor. El amor es el motivo fundamental de Dios para 
crear el universo.  
El hombre fue supuesto para nacer en amor, crecer en amor y vivir en amor por la 
eternidad. Ese es el destino del hombre. ¿Hay alguna cosa más grande que esto que 
deseéis recibir? Este es el ideal de la vida. ¿Dónde podría originarse el amor? 
Solamente podría originarse entre un sujeto y un objeto que llegaran a ser uno 
completamente en armonía y unidad de forma que nada pudiera separarles por la 
eternidad. El más grande amor emerge de esta forma. Los hombres y las mujeres se 
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casan para consumar el amor. ¿En qué punto la vida de la Madre y la mía se unen? 
¿Cuándo comemos una buena comida juntos? ¿Cuándo intercambiamos dinero? 
Solamente cuando nos unimos en amor ¿no es así? La vida empieza cuando el amor 
trae armonía y unidad entre dos de nosotros y cuando la vida emerge, entonces nuestro 
ideal florece. Cuando te sientes totalmente satisfecho en amor tu ideal se ha cumplido 
porque no hay nada más grande que Él cumplimiento del amor. Como consecuencia el 
amor trae unificación, vida e ideal. Cuando nuestro amor trae unidad y armonía entre 
nosotros, entonces viene el ideal.  
Cuando dos vidas están unidas, Él amor llegará a ser más poderoso e intenso. Cuando 
dos vidas se unen más vida, energía y poder viene y un ideal más grande florece. Si no 
hay amor ¿habrá alguna cosa? ¿Habrá alguna forma de encontrar unidad? Sin amor es 
imposible vivir juntos y dar sus vidas por el otro, diciendo: Por ti moriría. Este 
profundo sentimiento sacrificial no podría ser demostrado sin amor. Sin amor nada 
puede daros plenitud.  
En contraste la ideología del comunismo se centra en la lucha, esta es la palabra clave 
del comunismo. Si una clase está luchando contra otra ¿hay alguna forma de unirse? 
El materialismo dialéctico analiza el progreso como una entidad dividida en dos 
entidades contradictorias, en lucha, de esta lucha algo más grande emerge. Esta 
ideología lucha por la unificación, pero debido a que Elimina el amor, nunca puede 
conseguir verdadera unificación. El comunismo habla sobre la vida que no es la 
verdadera vida y sobre el ideal que no es el verdadero ideal. El ideal es imposible bajo 
el comunismo.  
El ideal es lo que puede unir lo más alto y lo más bajo en una armoniosa alegría. Si los 
confrontamos en lucha ¿podemos tener el ideal? Tal ideología de lucha está ahora 
arrastrándose sobre la faz de la tierra, afectando a millones de vidas cada día. La mala 
ideología del comunismo convierte a la gente en inhumanos y de sangre fría, muerte y 
exterminación es la dieta diaria en los países comunistas. En su vida el presidente Mao 
exterminó más de 150 millones de personas y en sólo Corea del Norte, 3 millones de 
personas fueron exterminadas. El New York Times recientemente publicó el hecho de 
que 600.000 personas fueron exterminadas en Vietnam del Sur a raíz de la guerra. ¿Es 
esta la ideología en la que podemos encontrar unificación? El comunismo es 
verdaderamente el enemigo de la humanidad y el enemigo del ideal y no digamos el 
enemigo de Dios.  
El problema fundamental de la humanidad es como restaurar el amor En estos 
días la palabra clave en la administración de Carter es "los derechos humanos" y eso 
es bueno. Sin embargo, más grande que los derechos humanos son los derechos a la 
vida en sí. El comunismo no está violando solamente los derechos humanos sino 
también está violando los derechos a la vida de millones de personas.  
Una situación tan extrema, hablar de los derechos humanos no tiene sentido; si esta 
administración fuera realmente sería sobre los derechos humanos, entonces debería 
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hablar sobre los millones de gente que han sido privados del derecho de vivir. América 
debe  
Levantarse y declarar que Él comunismo es el peor enemigo de la humanidad. 
Debemos preservar y salvar el derecho a vivir. Hay ya muchos millones que han sido 
privados de tales derechos. Hay gente prisionera presa del comunismo. Cuando 
estuvieron en frente del  
Pelotón de ejecución ¿clamaron el nombre de Stalin, Mao Tse-tung o Kim Il Sung? ¿O 
en lo más profundo de sus corazones clamaron desesperadamente el nombre de Dios, 
para que de alguna forma El ejerciera Su poder para que Él comunismo no pudiera 
continuar con tal crueldad?  
Sin incluir el amor no podéis hablar sobre la unificación y el ideal. El problema 
fundamental de la humanidad hoy es cómo restaurar el amor. Si no podemos restaurar 
el amor ¿pensáis que podemos establecer verdadera paz o un mundo de hermandad? 
¿Podemos realizar el ideal sin amor?  
Vosotros sois realmente el resultado de este maravilloso principio, porque fuisteis una 
parte de la fuerza unidora del amor de vuestro padre y madre y vuestra vida empezó en 
ese punto. Vosotros participasteis en sus vidas y el florecimiento de su ideal fue el 
comienzo de vuestra vida. Participasteis en el amor de vuestros padres que les unió y 
trajo vida, participasteis en el amor de padres que trajo el ideal. Si quitáramos uno de 
estos tres, entonces sucumbiría todo el ideal. No podéis quitar el ideal, no podéis 
quitar la vida, no podéis quitar la armonía y unificación.  
Padres e hijos estarán eternamente unidos incluso si la madre tiene joroba y el padre es 
el más feo bajo el sol, nada puede separarles de su destinada relación como padres e 
hijos. ¿Podríais cambiar a vuestros padres por algunos más atractivos? Sois una parte 
de ellos y no podéis separaros de ellos. Sois el resultado de su armonía, su vida y su 
ideal. ¿No sentís un instinto por defenderles de las críticas? ¿Por qué sentís tan 
fuertemente por ellos? Estáis conectados con ellos y cuando algo es malo para ellos es 
automáticamente malo para vosotros. Instintivamente en la relación de amor entre 
padres e hijos hay un impulso de protegerse porque en este universo hay una fuerza 
protectora que preserva la entidad del amor. Ahora podéis comprender lógicamente lo 
que habéis sentido en el pasado.  
¿Vais a estar conectados con vuestros padres por la eternidad o deberíais separaros de 
ellos? Hablando particularmente a las mujeres, cuando os casáis y tenéis una casa 
¿daréis la bienvenida a vuestro padre y madre igualmente que a vuestros suegros en 
vuestra casa? Antes de entrar en nuestro movimiento ¿pensasteis de la misma forma 
que ahora? ¿Preferiríais tener un marido, pero no suegros? Sed honestos. Ellos son una 
carga. ¿Es esto una forma de pensar egoísta o in egoísta? Si ocurre que al casaros, 
alguno no tiene su propio padre y madre, entonces con el fin de cumplir este ideal, trae 
a su suegro y suegra a vivir con él, así tienes alguien a quien servir y con quien estar 
unido. Si ahora pensáis así es solamente porque habéis comprendido la verdad de 
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como los hombres y las mujeres deberían vivir. ¿Es natural que los padres se 
divorcien? Probablemente no digáis nada en el momento, pero ¿cuándo vuestro padre 
y madre se separaron lo aprobasteis en vuestros corazones? ¿Fue vuestra 
disconformidad temporal o eterna?  
Poseyendo el amor antes que tú, tus padres son más grandes que tú  
Tenéis un instinto que rechaza estar separado de esta amante unidad, porque debería 
permanecer por la eternidad, no hay un adjetivo como "temporal" cuando habláis del 
amor, Él amor es para la eternidad. Todos vosotros queréis estar en una relación de 
amor con vuestros padres por la eternidad y si este circuito eterno de amor se rompe 
por alguna razón, en lo más profundo de vuestro corazón nunca lo aceptaréis. Esto no 
es un crimen o un pecado sino el instinto de la propia conservación. Hasta que 
tengamos la lógica y los principios que expliquen la conducta humana y la naturaleza 
humana., entonces nunca tendremos una verdadera visión del futuro, sino 
permaneceremos en la oscuridad. ¿Quién es más grande vuestros padres o vosotros? 
Vuestros padres son más grandes porque Ellos poseyeron el amor antes de que 
vosotros existierais y ellos van siempre delante de vosotros en la posesión del amor. 
Vosotros vinisteis de su amor, y por esta razón estaréis siempre en la posición de 
seguirles. No importa lo miserable que tu padre o tu madre pueda ser, en el momento 
en que tengas una relación de amor nunca querrás estar separado de ellos, incluso 
después de que terminéis la vida aquí en la tierra. ¿No es verdad? Esta mañana he 
presentado el claro principio del amor, así que no necesito decir nada más. Podéis 
clamar ante vuestro padre y madre. “Sin mí no tenéis verdadero amor porque yo 
estuve allí y participé. Yo era un elemento muy importante de vuestra relación de 
amor”. Como un hijo podéis decir a vuestros propios padres, "Yo no puedo ser una 
parte de vosotros o uno con vosotros hasta que haya unidad y amor entre vosotros dos. 
Vuestra unidad, vuestra verdadera comprensión y vuestro verdadero ideal, es lo que 
puede unirme a vosotros". Un hijo o hija puede forzar a sus padres de esta forma.  
Con amor entre vuestro padre y madre empezaréis a ver verdadera armonía y el ideal 
emergiendo en vuestra propia casa y realmente querréis estar allí. Pero hoy muchas 
casas americanas son justamente lo opuesto, por esto hay tal distancia entre los padres 
y los hijos. Tan pronto como hay una atmósfera agradable y de amor en casa los hijos 
nunca quieren dejarla. Pero incluso si los hijos se fueran y se hicieran hippie, si hay 
una atmósfera de amor en casa, Ellos se sentirían empujados a volver y arrepentirse.  
Quiero reorganizar las casas americanas bajo el principio del amor. Quiero ver un 
cambio revolucionario en las casas americanas, así que la impersonal unidad que hay 
sea transformada en una verdadera unidad de amor. Este es el trabajo que yo estoy 
llevando. Gracias por vuestros aplausos ¿ya lo habíais pensado? Hay mucha gente que 
no quiere ver la realidad y cuando escuchan algo sobre esto no quieren 
comprometerse. En vez de ello me apuntan y añaden: "Vete a tu casa y no me 
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molestes. Vive tu vida. ¿Por qué molestas a América?". Cuando leéis entre las líneas 
del New York Times y Washington Post veréis “¿Por qué molestas a América?".  
Si la televisión me diera dos horas de tiempo y 220 millones de americanos pudieran 
escuchar el verdadero significado de la familia, Él verdadero significado del amor y 
las verdaderas relaciones entre padres e hijos, entonces podríamos influir a América. 
El gran revivir de la prosperidad americana dependería de este par de horas que 
escucharan. Pero hay muchísima negatividad contra mí, de forma que tal 
acontecimiento nunca ocurrirá.  
¿Sentís enfado y cólera celestial por esto? ¿Tenéis la determinación en vuestro 
corazón de cruzar y derribar toda la negatividad, de forma que hubiera la oportunidad 
de cambiar 220 millones de gente? Esta negatividad contra mí no está solo dañándoos 
a vosotros y nuestra forma de vida, sino que también está bloqueando todo el futuro de 
América y del mundo. Es algo muy serio.  
El comunismo y Satán siempre toman la posición opuesta a mí; el mundo libre, sin 
embargo, debería apoyar y escuchar la verdad. Día y noche estamos luchando por el 
cumplimiento de esta meta.  
Debemos llegar a ser algo sustanciales y respetados con el fin de ser influidos por 
Dios.  
¿Necesitamos tener éxito en aventuras como la compañía del periódico, la imprenta y 
la universidad?  
La emergencia está sobre nosotros y antes de evadirnos de esta bomba debemos 
conseguir nuestra meta. Yo estoy ansioso de que este trabajo esté hecho y día a día 
debemos empujarnos a nosotros mismos. La providencia de restaurar el verdadero 
amor está ahora en marcha, y los esfuerzos de todo el cielo y la tierra están enfocados 
en la restauración de este amor en la humanidad. Sólo el amor puede traer el 
cumplimiento y la perfección. Sólo el amor trae la verdadera plenitud de la vida.  
El verdadero amor nunca será revolucionado  
¿Puede el amor hablar al pasado, al presente y al futuro? Llegamos a otro principio. El 
valor del amor nunca cambia. El valor y el principio del amor para nuestros 
antepasados hacen miles de años, fue exactamente el mismo. En miles de años hasta 
ahora puede haber mejorado la forma de vida, Pero Él contenido del amor no ha 
cambiado. En diez mil años este valor del amor no cambiará. Dios construyó todo el 
universo basado en la relación recíproca entre dos entidades de sujeto y objeto y tanto 
como la existencia del sujeto y objeto continúe, Él principio y la energía del amor no 
cambiará. De acuerdo con el materialismo dialéctico, la materia es el origen del 
universo. ¿Tiene eso sentido para vosotros o no? Si Él amor forma la verdad central 
del universo ¿cómo pudo otra cosa diferente crear el mismo resultado? A menos que la 
gente no hable sobre el amor, no habla sobre la unificación.  
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¿Creéis que Él amor es solamente dulce hoy porque ha avanzado la ciencia? Tal vez 
hace miles de años el amor fue dulce, mientras que hoy tiene muchas cosas artificiales, 
y se ha convertido en sucio e impuro. Sin embargo, tan pronto como el verdadero 
amor se desconecta no hay revolución o avance; el amor tiene un origen y ese origen 
nunca cambia. Por esto el contenido del amor será siempre el mismo. Tan pronto 
como hay armonía de amor, vida y el ideal unido a la fuente original, no cambiarán. El 
mundo del verdadero amor es el mundo de la unificación, del que nosotros estamos 
hablando: el mundo de la unidad, verdadera vida y verdadero ideal. Si tenéis una vida 
para vivir ¿dónde te gustaría vivirla? ¿Preferiríais vivirla en este mundo de amor 
artificial y carnal o preferiríais vivirla en el mundo del verdadero amor y de la vida 
centrada en Dios? Vuestra respuesta es una prueba de que hay esperanza para la 
unidad. Si todos pensáis así, entonces hay un canal para la verdadera unificación y 
entonces el ideal puede ser construido sobre este amor.  
¿Es la ambición y el deseo original de Dios que Él mundo y la humanidad prueben la 
unidad y verdadera vida y verdadero ideal o Él se preocupa poco de dónde va el 
mundo? El deseo de Dios es el mismo que Él del hombre y solamente se puede 
cumplir por la respuesta de los hombres. De la misma forma el deseo de los hombres 
sólo puede cumplirse cuando recibimos la respuesta de Dios. Nuestro ideal mora en 
Dios, y el ideal de Dios mora en el hombre.  
Si queréis poseer el amor universal de Dios debéis tener una personalidad de un 
calibre universal. Yo quiero que todos vosotros tengáis personalidades de un calibre 
universal, pero ¿dónde empezaremos? ¿Con la Iglesia de Unificación, o en el nivel 
nacional o mundial? No podemos empezar solo con un individuo, porque como ya 
expliqué esta mañana, una persona sola no puede multiplicar el amor.  
Debe haber un circuito y la unidad básica del circuito es vuestra casa, vuestra familia, 
esta es la base central.  
Podéis conquistar el mundo y sin embargo no tener armonía en vuestra propia casa. 
Entonces no sois la persona que ha cumplido el ideal. El presidente Carter puede ser 
verdaderamente un gran hombre de estado y tener poder e influenciar en el mundo 
entero, pero si en su propia familia hay una constante lucha, ¿es él una persona feliz? 
El mundo ideal empieza en vuestra casa, Él cielo empieza en vuestra casa.  
Cuando Jesús vino a proclamar la verdad ¿dijo él que una persona sola podría ir al 
cielo? Jesús habló del cielo incluyendo la novia y el novio. Cuando leéis las escrituras 
podéis ver que Jesús con su novia, hubieran fundado el Reino de Dios. Al describir la 
vuelta de Cristo, Él Apocalipsis claramente habla de la cena de las bodas del Cordero, 
donde él aparecerá en su victoria como novio con su novia. Un hogar modelo es 
necesario para que sea el centro del universo y el propósito de la llegada de Jesús fue 
construir esa familia modelo.  
No importa en cuantas partes dividas el universo para buscar el atajo de la unificación, 
no encontrarás una mejor solución que esta. Si hay Dios entonces este tiene que ser Su 
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real camino. Suponed que hasta ahora Dios ha estado medio dormido, verdaderamente 
despreocupado sobre construir Su reino aquí en la tierra y de repente El me oyera dar 
este mensaje aquí, yo estoy convencido que exclamaría: "Mi hijo, tienes algo mejor 
que Yo, préstamelo".  
Habéis estudiado filosofía y ciencia e investigado en las bibliotecas, pero ¿habéis 
escuchado alguna vez algo sobre esto? Estáis escuchando una conferencia muy cara, 
¿no? ¿Sois nuevos aquí, forzados por la estricta organización a creer ciertas cosas, o 
estáis alegremente respondiendo a la verdad?  
Estáis experimentando la más grande las más grandes revoluciones, un cambio del 
corazón.  
Nuestra más grande herencia será la tradición del amor  
¿Son el cielo y nuestros hogares cosas totalmente diferentes o están unidos y son 
similares? ¿Quién mora en nuestros hogares? Hijos, ¿Quién más? Marido y esposa 
¿quién más? Sois realmente malos americanos porque nombráis al abuelo y a la abuela 
los últimos. ¿Se unirán todos estos miembros de vuestra casa por leyes y normas? El 
verdadero amor de Dios les unirá. El amor de los abuelos, padres, marido y esposa y 
los hijos, se fundirán juntos en un amor incambiable.  
Hay acción de vida en ese amor incambiable, donde ellos hablan del ideal y de sus 
esperanzas para el futuro. Cualquiera que profundamente respete el amor entre los 
abuelos, marido y esposa, y entre los padres y los hijos, está calificado para ser un 
ciudadano del Reino de Dios. La herencia más grande que los abuelos dan es la 
tradición del amor a vuestros padres, quienes nos la dan a nosotros. Estáis 
convirtiéndoos en marido y esposa y vuestro deber es dar la herencia del amor a 
vuestros hijos. La herencia del amor es la misma y no podéis quitar ningún nivel de 
este amor haciendo elecciones. El mismo principio se aplica a cada relación.  
La aplicación de la verdad significa que tanto como os améis el uno al otro como 
marido y esposa, con esa misma intensidad debéis ser capaces de amar a vuestros 
padres y abuelos. El mismo corazón creará un corazón en vuestro hogar que es la base 
del Reino de Dios en la tierra. Vosotros y vuestras familias seréis el núcleo o la base 
del Reino de Dios en la tierra, y muchas familias juntas harán la sociedad, nación y 
reino sobre la tierra. ¿Veis que todas estas relaciones son igualmente valiosas?  
Comparando los hogares americanos con este Standard ¿viven ellos este principio? 
¿Son los abuelos en América generalmente gente feliz? ¿Con quién quieren ellos 
vivir? La conclusión más lógica es que los abuelos quieren vivir con sus hijos, porque 
eso está en armonía con la verdad universal. Dios quiere vivir con Sus propios hijos y 
los abuelos heredan esta tradición. Cuando seáis viejos ¿queréis vivir en un asilo 
teniendo solamente enfermeras con vosotros? ¿Por qué no? Algún día cada uno 
llegareis a ser un abuelo, es un destino común. Los asilos pueden ser más convenientes 
por tener servicios médicos a mano en casos de emergencia, pero aun así ellos sufren 
más inconvenientes, la gente mayor realmente quieren tener a sus propios hijos con 
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ellos, reírse con ellos y cuidar a sus nietos. Cuando os hagáis viejos ¿no pensareis así? 
¿Deberíamos cambiar la estructura familiar americana?  
Todo el universo os escuchará cuando os encontréis en amor  
¿Cuándo será el universo uno? Nunca antes habíais pensado sobre esto. El centro del 
universo es la humanidad, es decir los hombres y las mujeres. Los hombres y mujeres 
son el centro del universo, lo habitan y representan todo el universo. La unidad de todo 
el universo se conseguirá cuando los hombres y las mujeres estén unidos en amor. Este 
es el punto por el que Él universo puede unirse. Si dos hombres están juntos ¿se unirá 
el universo? El hombre representa el cielo y la mujer representa la tierra, y debido a 
que Él hombre es el sujeto o la posición agresiva, él tomará la iniciativa. ¿Sois 
vosotros esta clase de hombres o no? Vosotros sois obstinados y queréis ser vuestro 
propio amo. Solamente escucháis cuando la verdad os convence y entonces de mala 
gana tenéis que rendiros. Un hombre va derecho hacia donde está el amor, nada puede 
conquistar a un hombre excepto la verdad y el amor. Los hombres son así de 
obstinados.  
¿Qué hay de las mujeres? ¿Queréis tomar la iniciativa o ser recipientes del amor? 
¿Queréis las mujeres recibir una propuesta de un hombre o hacer vosotras la 
proposición? Las mujeres fueron hechas para recibir y los hombres fueron hechos para 
iniciar la acción. Dios también dio a los hombres y mujeres papeles particulares en el 
amor, los hombres tomarán la iniciativa y las mujeres el papel más pasivo.  
Cielo y tierra se unirán cuando los hombres y las mujeres se unan, con el hombre 
representando el cielo y las mujeres representando la tierra. Pero cada uno, Él marido 
y la esposa, son más grandes que Él universo: Vuestra esposa no es meramente una 
mujer o vuestro marido meramente un hombre. Cada uno representa el universo 
entero. Debido a que Él amor es la fuerza que mueve a conquistar el universo, todo el 
universo escuchará cuando os encontréis en amor. ¿Qué clase de marido queréis? 
¿Queréis un marido que solamente os tenga como una esclava? ¿O queréis un marido 
que os mire como un ser incluso más grande que Él universo? ¿Qué clase de esposa 
queréis? Cada uno queréis tener esa clase de preciosidad.  
Es natural que los hombres y mujeres jóvenes, en sus años adolescentes, sean muy 
románticos hablando sobre el universo, sumergiéndose en la música y leyendo 
románticos poemas. Ellos de hecho pueden comunicarse con el universo, ya que Él 
universo es un representante de ellos mismos. Cuando los más adolescentes piensan en 
ser hombres y mujeres, ven sus vidas con los más altos ideales y los más hermosos 
sueños, soñando en términos del universo e igualando su amor al del universo.  
Cuando tenéis la urgencia de uniros con tal amor ¿queréis vivir en una baja emoción? 
Esta es la edad de la pasión y queréis ser como una bola de fuego, resplandeciendo en 
unidad con vuestro amor y concentrando todo vuestro ser en vuestro amor. La 
expresión japonesa "kamikaze" va con este espíritu. Queréis expresar vuestro ideal en 
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la más emocionante, maravillosa y extraordinaria forma y también amáis hasta 
exagerar: "Chico, todo el mundo es mío".  
Los hombres y mujeres parten de diferentes extremos, pero cuando se unen sienten 
todo el universo, marchando con ellos paso a paso, y toda la naturaleza respondiendo. 
Esta es la pasión joven. Cuando los hombres y las mujeres se hacen serios, Dios 
también se pone serio. Cuando están emocionados y románticos, Dios se pone 
romántico. Cuando un hombre y una mujer joven se sumergen cada uno en el otro en 
una colisión celestial de amor, la explosión es más grande que la de un trueno. Cuando 
la pasión joven choca, incluso Dios será chocado. Cuando Dios es una parte de la 
pasión joven ese amor es eterno, no una exaltación barata, sino algo serio y precioso. 
¿Debería el amor entre el marido y la esposa estabilizarse en un punto central sólido, o 
debería volar con el viento? El amor entre el marido y la esposa debería estabilizarse, 
como una burbuja en un nivel horizontal. Los diamantes también tienen una cierta 
estructura estable que no cambia. Cuando esta fuerza universal de amor pasional, lleva 
al marido y a la esposa a fundirse en uno, entonces ¿son ellos pobres prisioneros 
oprimidos, o sienten realmente libertad y alegría en su amor? Esta es la clase de 
adultos que debéis llegar a ser, no temerarios y superficiales. Debéis ser una gran 
ancla, como la fuerza estabilizadora del universo.  
La amplitud de vuestro amor determinará vuestro valor eterno  
Cuando os casáis queréis eventualmente divorciaros ¿verdad? ¿Por qué no? Una vez 
que sabéis esta verdad debéis vivirla, y si incluso trataras de separarte, estarías 
totalmente abatido por la pena de ello. No sobrevivirías. Si tu amor no cambia 
entonces tu alegre canción y baile ¿cambiarían o no? Al pasar el tiempo puede 
cambiar vuestra forma, pero vuestro motivo para cantar y bailar no tiene razón de 
cambiar porque es una expresión de alegría. Los hombres y las mujeres, como marido 
y esposa llegan a ser el polo central estabilizador del universo uniendo el cielo y la 
tierra. Tanto en el mundo espiritual y físico, Él valor de una pareja es el mismo y más 
territorio ellos conquisten y abarquen con su amor aquí en la tierra, más territorio 
podrán tener en el mundo espiritual. La amplitud de esa área determinará su profunda 
comprensión de la vida espiritual y su valor en el mundo espiritual. Últimamente, 
tanto más practiquéis este principio aquí en la tierra tanto más será la medida de 
cuantos territorios tendréis en el mundo espiritual.  
Cuando desviáis vuestra posición de la línea vertical, entonces no podéis hablar más 
sobre el territorio o sobre el  
Principio. Sólo una vez que os hayáis estabilizado en el punto central y os mováis en 
la línea vertical, tendréis territorio. Fuera de esto vuestra existencia será como polvo o 
como el rocío de la mañana que viene y se va. Sólo la línea vertical del amor os 
enlazará con el universo.  

Si un círculo representa el universo el área debajo de la línea horizontal que pasa por 
el centro representa el mundo físico y el de arriba representa el mundo espiritual. 
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Podéis dibujar miles de líneas verticales en el círculo, pero la línea vertical más larga 
sólo es aquella que pasa por el centro. Esa es la línea del amor de la que yo he 
hablado. En este círculo dividido, Él lado derecho representa al hombre y el izquierdo 
a la mujer, cada uno a la misma distancia del centro. Cuando este hombre y mujer se 
unen con perfecta unidad, en el centro una línea vertical se forma automáticamente.  
Es un principio universal que donde hay un perfecto más y un perfecto menos, 
automáticamente aparece existencia. Cuando hay un perfecto más entonces viene 
automáticamente un perfecto menos; podemos ver esto en el principio de la 
electricidad. Así, cuando el marido perfecto y la esposa perfecta se unen, entonces 
cielo y tierra se juntan automáticamente y los padres aparecen. En nuestras relaciones 
humanas como individuos, cuando Dios y el individuo son una unidad vertical, la 
hermandad horizontal aparece automáticamente. Sin embargo, antes de que esto se 
lograra, la caída del hombre destruyó todo el fundamento del universo.  
El punto donde los hombres y las mujeres se unen es el mundo donde Dios quiere 
morar. Esta línea central es la línea del amor. Dios mora en el centro del amor del 
marido y la esposa. Una vez que hay verdadero amor uniendo al marido y la esposa, 
sus hogares se convierten en la morada del mismo Dios. La familia está directamente 
conectada al amor eterno de Dios y la unidad centrada en Dios y la vida centrada en 
Dios y el ideal centrado en Dios, se establecen. Una vez que hayáis grabado ese amor, 
habéis alcanzado todas las cosas.  
El proceso de la madurez del amor  
El tema de hoy es "Lo más grande todo es el amor". Esta ha sido la primera parte. En 
la segunda parte quiero explicar cómo deberíamos vivir y aplicar el Principio aquí en 
la tierra. Si empiezo en este tema, tomaría toda la mañana, pero ¿lo hacemos ahora?  
Después de nacer crecéis instintivamente en el amor de vuestros padres, pero al crecer 
hacia la madurez gradualmente os hacéis más independientes. ¿Hacia dónde os 
movéis? Estáis buscando vuestra pareja ¿verdad? Dirán vuestros padres: "Nos has 
querido hasta ahora y ahora nos dejas" o dirán: "Mi hijo, mi hijo este es tu día. Yo te 
comprendo. Ve, busca tu pareja ideal". ¿Están los padres desanimados y desesperados 
en ese tiempo o están alegres? Donde los hombres y mujeres se unen la atmósfera se 
enriquece. Los hijos nacen en el amor de sus padres y crecen en su amor. En esta 
época su amor está en la etapa de formación. Cuando los niños crecen buscan 
gradualmente su propio amor, y en el matrimonio su amor alcanza la etapa de 
crecimiento. ¿Están el marido y la esposa contentos de sólo amarse el uno al otro o 
quieren tener algo más?                    Cuando tienen una amante relación con sus hijos 
su amor alcanza la etapa de perfección. Dios creó la, vida del hombre aquí en la tierra 
para completar tres ciclos completos de amor. En el nivel de formación 
experimentamos recibir el amor de los padres, en el nivel de crecimiento es el amor 
conyugal del matrimonio. El amor en su perfección es el amor de los padres hacia sus 
hijos. ¿Estarán vuestros padres celosos, al ver cuanto amáis a sus nietos o serán felices 
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al veros a vosotros y a vuestros hijos tan llenos de amor? La madurez del amor es un 
proceso natural y todos le dan la bienvenida. Los padres y los hijos tienen una relación 
eterna. El amor de la etapa de formación permanece eternamente, Él amor conyugal es 
eterno y el amor de los padres hacia sus hijos es también eterno. Este es el campo 
común del amor en el que no hay cambio.  
El bloque básico del Reino de Dios es vuestro hogar, sin embargo la meta de Dios no 
es tener sólo una casa, sino expandirlo a la sociedad, nación, al mundo y al universo. 
La meta de Dios también incluye al mundo espiritual, tenéis que alcanzar todos los 
sitios del mundo y entonces volver al punto de comienzo con todo vuestro hogar. 
¿Queréis abrazar al universo con vuestros propios brazos?  
¿Queréis cogerlo para extraer algún beneficio o queréis abrazarlo con amor? Si Él 
universo de repente descubre que eres la peor clase de criminal dictador, se volverá 
contra ti. Sin embargo, si amas al universo, querrá permanecer abrazado por ti. 
¿Cuánto queréis amar al mundo? Vuestro standard es amar al mundo más que a 
vosotros mismos y a vuestras propias cosas.  
¿Qué criterio determina si alguien es un patriota americano? Si alguien ama a América 
más que a su esposa y familia, entonces es un verdadero patriota. El universo espera 
ser amado por alguien que pueda amar más al universo que a su propia vida. Alguien 
que verdaderamente se sacrifique, amando a la nación más que a su familia y cosas, es 
verdaderamente el supremo patriota.  
Hombres grandes y hombres santos  
Profundizando, podríamos clasificar a la gente grande en dos categorías; una categoría 
es la de los grandes hombres, y otra la de los santos y hombres sagrados. ¿Cuál es la 
diferencia? Cada país tiene grandes hombres o personas poderosas como héroes y 
patriotas. Desde el punto de vista nacional una persona puede ser grande, pero sin 
embargo, no ser un santo o un hombre sagrado. Un hombre sagrado o un santo es 
aquel que ama todo el mundo más que a sí mismo, sus propias cosas o incluso su 
propio país. Un americano que ame al mundo tanto como para sacrificarse a sí mismo, 
su familia y su nación, está verdaderamente en la categoría de un hombre sagrado o un 
santo, porque eso es exactamente lo que Dios ha hecho.  
Dios es la causa y quien el refleja perfectamente en sus obras es un santo. 
Examinemos el modelo que Dios da en la historia de la restauración. Con el fin de 
salvar al mundo, Dios dio su único hijo e incluso permitió que le mataran. Dios ha 
estado sacrificando sus propios hombres de fe una y otra vez, permitiendo que 
aquellos que más se unieron a él fueran mártires con el fin de salvar al mundo. Dios no 
destruyó a sus enemigos o gente mala; en vez de ello El continuó sacrificando Su 
propia gente, sus propios hijos e hijas, sacrificando Su esperanza para la salvación del 
mundo. Por consiguiente, a través de la historia, los hombres sagrados son aquellos 
que demostraron al máximo el espíritu sacrificial de Dios. ¿A qué categoría queréis 
pertenecer a la de los grandes hombres o a la de los santos?  
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Cuando los padres ven a sus hijos madurando y convertirse en adultos formando su 
propia familia ¿sentirán el corazón roto? ¿Se apenan los padres al ver a sus hijos e 
hijas hacerse independientes de los viejos lazos familiares? Por supuesto que Si Ello 
significa una separación eterna, se sentirán tristes, pero sus hijos están madurando a 
otra etapa de la vida, y cuando los hijos se hacen padres, pueden apreciar mucho más a 
sus propios padres.  
Cuando el marido y la esposa experimentan el amor conyugal ellos sienten: "Este es el 
amor que nuestros padres experimentaron antes de que nosotros naciéramos". Y 
cuando ellos son padres y aman a sus propios hijos entonces profundamente sienten: 
"Este es el amor que nosotros recibimos de nuestros padres. Esta es la alegría que 
Ellos sintieron". Al hacerte más maduro estarás en la posición de apreciar más 
profundamente tu relación con tus padres. Parece como Si Él nacimiento de tus 
propios hijos pudiera crear más distancia entre tú y tus padres pero en realidad a través 
de la experiencia de amar a tus propios hijos experimentará un nuevo aspecto del amor 
de tus padres.  
La ley de Dios es que madures en amor y avances de una etapa a otra, Del amor filial 
al conyugal y al amor de los padres hacia los hijos. El mismo desarrollo ocurre en un 
nivel horizontal. Tu amor para tu familia expande tu amor por tu sociedad. Esa 
expansión no disminuirá tu amor para tu familias sino lo desarrollará a una madurez 
más profunda. Tu amor a la sociedad crecerá en un amor hacia la nación y el mundo y 
cada vez tu amor progresará, a una madurez más profunda. Si Él presidente Carter 
demostrara espíritu sacrificial, en el servicio a este país, sacrificando literalmente 
todas las cosas suyas incluyendo a su familia entonces la gente americana le alabaría y 
haría esfuerzos para ayudar a su familia. Cuando hay un espíritu sacrificial así, Él lazo 
entre el gobierno y la gente se haría más profunda y habría cada vez más simpatía 
entre ambos.  
Si demostráis un espíritu sacrificial extraordinario, con el fin de alcanzar alguna causa 
más alta, entonces una vez que lo consigáis, la gente no sólo os alabará a vosotros sino 
también a todo aquello que habéis sacrificado. Si una familia se sacrificara por el 
propósito de la sociedad, Ello sería un ejemplo heroico para las otras, recibiría 
reconocimiento y aceptación y también serviría para crear una unidad más grande en 
la sociedad. ¿Por qué os estoy diciendo esto? Suponed que en vez de perseguir sólo su 
propio beneficio América demostrara un espíritu sacrificial para el beneficio del 
mundo. Después de conseguir la salvación del mundo América no sería destruida sino 
estaría en la posición de recibir gloria y gratitud.  
Cuando un santo lo dio todo, su propia vida, su familia y ambiente, con el fin de salvar 
a la humanidad del pecado y liberar la pena de Dios, entonces todo lo que él usó como 
un instrumento de sus esfuerzos, todo lo que él sacrificó para ese propósito, al final, 
fue alabado y hecho reliquias. Todo lo que sacrificó se unió con él como una parte de 
su último cumplimento.  
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Cualquiera que practique la forma de vivir de Dios nunca puede ser acusado por 
Satán  
  
La Iglesia de Unificación está persiguiendo la meta de la liberación, uniendo a tales 
maravillosos jóvenes de todas las razas y de los seis continentes. Queremos ser un 
sacrificio para el beneficio de la salvación del mundo y el cumplimiento de la voluntad 
de Dios, y una vez que hayamos conseguido esa meta nunca seremos olvidados. Una 
vez que llegue el día de la victoria, no sólo participaréis en ese acontecimiento, sino 
que vuestra vida llevará a toda la humanidad a la gloria.  
¿Por qué nunca seréis olvidados? Aquellos que participen en el cumplimiento del ideal 
de Dios habrán vivido el modo de vida de Dios, quien ha sacrificado su familia para la 
salvación de Su Tribu, Su tribu para la sociedad, y Su sociedad para la nación y el 
mundo. Ya que así es como vive Dios, Él que también siga este principio, nunca será 
destruido o disminuido. Dios sigue esta ruta porque una vez todo el Reino de los 
Cielos esté construido aquí en la tierra, Satán no tendrá por más tiempo una 
posibilidad de acusar.    
La verdadera religión debe ir por el camino de la persecución, y la religión que una al 
mundo recibirá  
inevitablemente persecución.                         Nosotros  
no damos excusas o quejas puesto que sabemos que esto tiene que ser así, y aun así 
escogemos esta vida. En lugar de ello, obedecemos humildemente el mandato de Dios 
y vamos a través de este camino en silencio. La Iglesia de Unificación está destinada a 
seguir este camino. Por el beneficio de Dios ¿podéis sacrificar vuestra familia y nación 
e incluso sacrificar este mundo? ¿Cómo podéis decir que sí? Profundamente en 
vuestro corazón sabéis que no vais a perder nada, ninguno de vuestros sacrificios será 
en vano, sino traerá los más grandes resultados. Esto lo sabéis en vuestro corazón.  
Considerado solamente en términos comerciales, este garantizado retorno es realmente 
un fantástico negocio. La Iglesia de Unificación, parece como un cordero abandonado 
despreciada nación por nación, pero nunca ataca en respuesta. ¿No sabemos cómo 
luchar? No, sabemos cómo luchar, pero tenemos una razón y Dios tiene una razón 
para tener paciencia. Dios ha calmado su ira porque Su propósito es salvar un alma 
más. Dios puede juzgar a la humanidad en cualquier momento, Pero Él está retrasando 
el juicio con el fin de salvar a tanta gente como sea posible. Así es como Él trabaja.  
  
La estrategia de Dios del sacrificio, traerá la más grande armonía  
Si conseguimos la unificación del mundo a través de este proceso, entonces nadie en el 
pasado, presente o futuro puede criticar o desacreditar nuestro cumplimiento. Los que 
están ahora tratando de destruirnos, pronto se darán cuenta de la clase de crimen que 
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están cometiendo y se avergonzarán en su arrepentimiento. Ello se están juzgando a sí 
mismos, no son juzgados por nosotros.  
Si Dios es el rey de la sabiduría, entonces debemos comprender por qué Dios ha 
seguido esta ruta. Él escogió esta estrategia como la forma para ganar la más grande 
todas las victorias. Esta es la estrategia que atraerá a los que no tienen fe en Dios. En 
el mundo de Satán tal sacrificio pone fin a las relaciones, pero en el lado de Dios el 
sacrificio o separación traerá una mayor armonía, mayor grado de separación, mayor 
armonía resultará. Para un propósito común vamos en direcciones diferentes y aunque 
hay una separación física, no hay ninguna pérdida espiritual porque estamos unidos en 
un mismo propósito. En el mundo de Dios la separación física traerá mayor armonía y 
mayor cumplimento.  
La vida egoísta es la forma de vida satánica y el inegoísmo es la forma de vida 
centrada en Dios. Pero Él inegoísmo es el camino más corto para alcanzar el mundo 
ideal de Dios y una vida que crecerá y se expandirá. Debemos adoptar esto como 
nuestra forma de vida. ¿Viviréis esta clase de vida sólo hasta que seáis bendecidos o 
también después? ¿Lo perseguiréis hasta el último paso de la victoria de Dios?  -  
Esta es mi forma de vida, la Madre y mis hijos tienen que sacrificarse pero yo no 
puedo dejar esta misión. Incluso aunque yo muriera antes de ganar la victoria final el 
curso de la providencia no se pararía. Una vez que la dispensación por la cual yo me 
he sacrificado a mí mismo y a mi familia se cumpla, entonces Dios será responsable 
de restaurarme a mí y a mi familia. Dios será capaz de darme todo lo que yo desee y le 
pida: “Primero yo quiero la salvación del mundo, la humanidad debe vivir. Después yo 
quiero ver a mi familia restaurada". Entonces Dios lo hará. Entonces el sacrificio no 
significa pérdida. El mundo físico no es nuestro último lugar y sacrificarse es el 
derecho divino de participar en el cumplimiento de la meta esencial de Dios. Entonces, 
detrás de este mundo tenemos otro, la casa eterna.  
Si yo vivo y muero solamente por el beneficio de la humanidad entonces ¿dónde irá la 
humanidad? Algún día todos nos encontraremos en el eterno mundo espiritual. El 
pináculo de nuestras vidas no se alcanza en las pocas décadas de nuestro tiempo en la 
tierra. La medida de cielo que tendréis reservado en el mundo espiritual será 
determinado por el sacrificio que demostréis por el beneficio del mundo mientras que 
estáis aquí en la tierra, quiero que recordéis esto.  
Puede que vuestros padres no os comprendan ahora, ni vuestra propia nación de 
América, pero yo quiero que comprendáis que esto es temporal. Podéis decirles que 
esperen y sean pacientes, y también vosotros deberíais ser pacientes. Esta separación 
no es definitiva y eterna, sino en vez de ello, acogeréis la bendición para ellos, los 
abrazaréis y ellos os estarán agradecidos. Así es como yo he vivido. En Corea yo di 
todas las cosas y fui bajo la más intolerable persecución, siendo siempre perseguido y 
acusado. Nunca viví mi vida para mí mismo o mi familia, sino solamente para la 
voluntad de Dios. En América estoy yendo por el mismo camino.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   686  

Una nación tan rica como América debería estar avergonzada por su tratamiento hacia 
mí y a esta Iglesia, pero dejarles que nos acusen. Nadie quiere admitir que yo no debo 
nada a América, pero en realidad América está en deuda conmigo, tanto física como 
espiritualmente. Otras naciones envían a sus representantes a esta nación para que de 
alguna forma les den más dinero o ayuda, pero yo he hecho exactamente lo opuesto, 
yo vine a dar mi vida y todas las cosas que tengo por el beneficio de la prosperidad de 
América.  
América me ha tratado con desprecio, no solamente a mí sino igualmente a vosotros. 
Sin embargo, una vez que Ellos conozcan la verdad y comprendan qué clase de 
relación tenemos con Dios, entonces se rendirán ante nosotros. Nosotros tenemos esa 
meta y esa esperanza y aunque seamos golpeados iremos hacia adelante. Nada puede 
detenernos. Todo nuestro sacrificio fructificará, porque nuestra vida de cada día es una 
vida sacrificial. Cada parte de ella dará cosecha. Incluso aunque yo llegue a ser un 
sacrificio por el mal entendimiento de América. Si eso no es así entonces todo lo que 
os estoy enseñando es mentira.  
¿Cómo va a pagar esta nación su deuda? Debo dejar una oportunidad para que 
América pueda pagar su deuda. Incluso si lo hacen los descendientes de aquellos que 
me malinterpretaron durante mi vida.  
La forma como puedo hacer esto es a través de un continuo e incondicional perdonar a 
esta nación. Esa ha sido la forma de vida de Dios. El corazón de Dios abraza incluso a 
su propio enemigo y nunca le denunciará o le echará. Esta es la fuerza que os gobierna 
y une. ¿Qué clase de poder puede cortarnos y separarnos de ese amor? Sólo el poder 
del amor puede conquistar todas las cosas.  
El amor traerá la victoria eterna y el cielo eterno. Cuando poseáis ese amor particular 
de Dios entonces podéis subir tan alto como deseéis y hacer todo lo que queráis. Sólo 
ese amor puede daros la liberación completa. Ese es mi destino ¿es el vuestro? Que 
Dios os bendiga. Oremos.  
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1977.04.17 - Reverendo Sun Myung Moon Habla 
Sobre Dios Y La Construcción Del Reino De 
Dios 
17 de abril de 1977 
Belvedere, New York  
 

 

Todos sabemos que si no hubiera existido la caída del hombre el Reino de los Cielos 
habría venido a la tierra, y todos los hombres naturalmente habrían nacido como 
herederos directos de Dios. Individualmente hablando, cada hombre habría vivido en 
la perfección, con una completa unidad de mente y cuerpo. El Reino de Dios, por 
consiguiente, tenía que ser construido por hombres perfectos que estuvieran 
perfectamente unidos en mente y cuerpo. Y Dios viviría en los corazones de los 
hombres.  
Como ya sabéis a través de las enseñanzas del Principio Divino, cuando el sujeto y el 
objeto forman una perfecta unidad, la morada de Dios está siempre allí. Por tanto, 
cuando el sujeto y el objeto se unen, no sólo forman una unidad en su propio nivel 
sino que se elevan hasta el nivel de Dios, y además su ambiente y todo lo que está 
relacionado con ellos se relaciona automáticamente con Dios.  
En este lugar habría relaciones interiores entre todas las partes relacionadas. Cualquier 
acontecimiento alegre para Adán sería automáticamente alegre para Eva y también 
para Dios. En otro momento la alegría de Eva sería la alegría de Adán, así como 
también la alegría de Dios. En el ideal de Dios todas las cosas actuarían juntas sobre 
una base común, con una armonía y unidad común. Entonces Dios y el hombre 
siempre reaccionarían en perfecta armonía en las diferentes situaciones. En este caso, 
¿dónde y cuándo Dios habría sido más feliz? ¿habría llegado para Dios el momento 
más grande al completar la restauración del hombre después de la caída, o habría Dios 
deseado ver a Adán y Eva crecer a la madurez y perfección sin la caída? ¿Qué le 
hubiera dado a Dios la mayor alegría?  
Un hijo completa la relación vertical de sus padres con Dios  
Estoy seguro que aquellos de entre vosotros que tienen hijos se dan cuenta de por qué 
la respuesta correcta es la segunda. Cuando un marido y una esposa tienen su primer 
hijo, Ellos verdaderamente sienten el corazón de padres, y ellos derraman su corazón 
en su hijo. Si no habéis tenido a vuestro propio hijo en vuestros brazos, no podéis 
describir verdaderamente el sentimiento de la madre. El corazón de una madre está 
lleno de orgullo, alegría y satisfacción. ¿Qué creéis que sería la cosa más perfecta, 
preciosa y atesorada en este universo? La cosa más preciosa para Adán y Eva o para 
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cualquier padre, incluyendo a Dios como el padre de toda la humanidad, no es dinero, 
conocimiento o poder, sino su hijo.  
La relación entre Dios y un hombre es vertical, y la relación entre Adán y Eva es 
horizontal. Con ellos podemos dibujar un triángulo. Dios está en la línea vertical, por 
encima del hombre, y Adán y Eva están en el nivel horizontal. Sin embargo, con el fin 
de establecer la perfección, podéis ver que falta todo un área. Con el fin de tener una 
relación perfecta entre Dios, y Adán y Eva, este área debe ser llenada por un hijo.  
Por esta razón el Principio Divino nos enseña sobre las cuatro posiciones celestiales. 
Cuando no hay un hijo entonces la relación vertical entre Dios y la humanidad no es 
completa, y si falta este área, la posición del hombre no puede ser estable. La posición 
del hijo es el punto de la esperanza para Adán y Eva, así como para Dios. La 
esperanza de todos está concentrada en este punto. Adán y Eva están siempre en un 
mismo nivel; no pueden estar en la posición de recibir todo el amor de Dios o de llegar 
a ser el punto central del universo por sí mismos. En otras palabras, Él punto del 
balance en el universo es el punto del hijo, no el de Adán ni tampoco el de Eva.  
El amor vertical es el amor de Dios, y el amor horizontal es el de Adán y Eva. Estos 
amores serán consumados por la pareja cuando tenga un hijo en la cuarta posición. 
Podemos decir de que hay dos amores paternales; uno es vertical y el otro horizontal. 
El amor paternal de Dios es el amor vertical de Dios y el amor de los padres es el amor 
horizontal de Dios. Hay un canal mediante el cual el amor de Dios fluye a Adán y a 
Eva y a sus hijos. Esto crea tres niveles: la posición de Dios, la posición de Adán y 
Eva y la posición del hijo.  
Horizontalmente hablando hay amor paternal, amor conyugal y amor filial. Cuando 
vemos esta estructura o principio básico en el trabajo de Dios, ¿Dónde se encuentra 
pues el punto de comienzo del Reino de Dios? Sabemos que la perfección de Adán 
habría sido el punto de comienzo del Reino de Dios sobre la tierra; una descripción 
más perfecta del Reino de Dios, es sin embargo cuando Adán y Eva dan nacimiento a 
su hijo en la tierra. Suponed que la caída no hubiera existido en esta tierra. Cuando 
hubierais nacido, vuestros padres serían ya perfectos. Entonces el momento de vuestro 
nacimiento habría marcado el comienzo de un nuevo cielo para vuestros padres, y 
habría marcado el punto de comienzo de otra dimensión del reino celestial.  
Imaginémonos a Adán y Eva creados por Dios. Si Dios le diera amor a Adán y se 
quedara especialmente con él, ¿cuál habría sido entonces la reacción de Eva? O Si 
Dios amara a Eva, ¿cuál habría sido entonces la reacción de Adán? En tales 
situaciones, Él Reino de Dios podría parecer desequilibrado cuando Adán fuera amado 
por Dios y Eva fuera dejada a un lado, o cuando Dios se acercará a Eva y Adán 
pareciera estar olvidado. Realmente el Reino de Dios comienza cuando Dios ama a 
una persona debido a que ese amor llegaría a ser automáticamente el de su compañero 
también. En ese caso, cuando Dios amaba a Adán, Eva se habría alegrado tanto como 
Si Ella misma fuera amada. Adán se habría alegrado cuando Dios se acercará a Eva 
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debido a que esa experiencia habría sido tan real como si Dios le amara a él 
directamente. Todo sería lo mismo. No habría ninguna diferencia en que Dios amara a 
Adán o a Eva debido a que todo sería lo mismo. Este sentimiento habría llegado a ser 
real cuando Adán y Eva se convirtieran en verdaderos marido y esposa. En una 
relación de amor bendecida por Dios los dos no están ya separados sino perfectamente 
unidos.  
La perfección viene cuando hay unidad mediante el amor; en otras palabras, Él amor 
es el centro de la perfección. Si Adán y Eva: hubieran realizado esta unidad y armonía 
perfecta en el amor, entonces no podría haber habido sentimientos tales como sentirse 
olvidado o celoso. Dios libremente va a cualquier sitio y a todos los sitios, y siempre 
que Dios se mueve llega a ser automáticamente el punto de alegría para ambos, Adán 
y Eva.  
¿Dónde podemos encontrar entonces un punto central y visible de amor entre los tres? 
Los hijos de Adán y Eva sería el punto visible donde los tres elementos, Dios, Adán y 
Eva podrían estar juntos en armonía. La suprema esperanza de Dios y la creación era 
ver los hijos de Adán y Eva. Aquellos hijos tenían que formar el punto alrededor del 
cual Dios mismo y todas las cosas del universo podrían estar unidos.  
Nuestra esperanza gira sobre nuestros hijos  
¿Por qué amáis a vuestros hijos? Un marido y una esposa pueden pelearse entre sí en 
una calurosa batalla, no cediendo un palmo ninguno de los dos, Pero Él único punto de 
unidad que siempre permanece entre ellos son sus hijos. Así pues no hay nunca una 
completa separación. ¿Por qué esto es así? ¿Por qué no odian a sus hijos cuando se 
pelean entre sí? Si maltrataran a sus hijos, entonces no se quedarían con nada porque 
sus hijos son su esperanza. Ellos deben tener algo a lo que agarrarse, y sus hijos son 
ese algo. La esperanza del padre, de la madre y también de Dios gira en torno de los 
hijos, y ellos no pueden ignorar su esperanza.  
Incluso aunque no se den cuenta conscientemente de esto, Ellos pueden sentir que sus 
hijos son el punto de comienzo de la esperanza para el Reino de Dios aquí en la tierra 
y en el cielo. La historia comienza justo ahí. Por tanto, Dios, los padres y los hijos, 
todos encuentran una base común en la posición de los hijos.  
Los padres pueden olvidarse siempre de ellos mismos cuando se centran en sus hijos y 
su espíritu sacrificial llegará hasta el punto de entregar sus propias vidas. Si un marido 
y una esposa son una pareja feliz y muy unida en el amor pero no tienen hijos, 
¿pueden decir que son perfectamente felices como una familia? Aunque un marido y 
una esposa puedan estar perfectamente en armonía, mientras que no haya hijos un área 
de sus vidas permanecerá siempre imperfecta. Esto es debido a que Ellos no tendrán la 
esperanza de que van a crear su Reino de Dios sobre la tierra y más tarde en el cielo. 
Ellos no habrán plantado la semilla del Reino.  
Si un marido y una esposa van al mundo espiritual sin la experiencia de tener hijos, 
entonces cuando vean a Dios amando a todos sus hijos aquí en la tierra ellos no podrán 
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compartir sus sentimientos. Sin tener hijos les falta todo un área y sus sentimientos no 
pueden ser paralelos a los de Dios en su propia experiencia de tener hijos. Por toda la 
eternidad ellos carecerán completamente de esta área vertical, y no habrá forma de que 
consigan esta experiencia.  
Entonces ¿cuál es vuestra conclusión? ¿Necesitáis casaros y tener hijos? En nuestro 
mundo de hoy día prevalecen muchos sentimientos muy egoístas y seculares. La gente 
piensa que Él matrimonio es una carga, y no quieren molestarse en tener hijos. Incluso 
hay muchos americanos casados que están haciendo un esfuerzo consciente en no 
tener hijos. ¿Por qué? Tienen miedo de que estarán aprisionados por la responsabilidad 
de tener un hijo. América es un reino de mujeres; aquí las mujeres son siempre los 
señores de la casa, y en muchos casos los hombres obedecen a las mujeres.  
Muchas veces las parejas no tienen hijos debido a que la mujer no quiere ese 
sufrimiento y esa carga.  
Frecuentemente voy a Nueva York, y he visto que la mayoría de las personas que 
están mejor vestidas son mujeres, mientras que los hombres americanos parecen 
pobres. Las mujeres no solo llevan bonitos vestidos sino que sus diez dedos no son 
suficientes para sostener todos sus adornos. Lo sorprendente es, sin embargo, que esas 
mujeres no parecen felices, incluso aunque tengan de todo y traten a puntapiés a sus 
maridos. Muchas de esas mujeres presionan a sus maridos para que les compren 
diamantes más grandes y más oro. ¿Estáis de acuerdo? ¡Sólo los hombres están 
diciendo sí! ¿Podéis vosotras decir: "yo no necesito pendientes ni anillos de diamante. 
Lo que yo necesito es una perfecta armonía con mi marido y un espíritu sacrificial 
hacia él para que juntos podamos servir al propósito de Dios"? Esto es maravilloso ¿no 
es verdad? ¿Seguiríais diciendo "amén" si sólo tuvierais para vestir unos malos 
zapatos y harapos?  
Vuestra apariencia exterior y adornos no tienen ningún valor en el sentido espiritual; la 
clave es más bien la clase de amor que tenéis en vuestros corazones. Un hijo es el 
amor hecho visible y la calidad de vuestro amor se podrá ver en vuestro hijo. Cuando 
hay un fruto común entre un esposo y una esposa, entonces no puede haber una 
separación permanente entre ellos. Sus hijos son sus cosas más preciosas, y para un 
hijo inocente su madre y su padre son lo más precioso. Para hacer feliz a un hijo, 
debéis proveerle el amor de un padre y de una madre. Y más aún, los padres deben dar 
a sus hijos el amor de Dios; ellos deben representar a Dios, y Su amor debe hacerse 
visible a través de ellos.  
Dios no puede perdonar a nadie que actúe para destruir tal maravilloso lazo de amor. 
La situación más triste, y podemos verla a menudo en la sociedad americana, es que 
un marido y una esposa se divorcien y se peleen porque darse con los hijos. Aunque 
esa pareja se esfuerce mucho en tratar de invitar a Dios, no hay ningún sitio para el 
amor de Dios en esa situación. En el divorcio los padres no sólo se separan entre sí 
sino de sus hijos y de Dios. Su línea vertical de amor se destruye. La madre le puede 
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decir a su hijo, "tu padre no es bueno en absoluto. Por favor, ódialo." Esto no tiene 
sentido porque un hijo no puede odiar a su padre; es también virtualmente imposible 
que un hijo odie a su madre. Aquellos de vosotros cuyos padres estén separados, 
levantad la mano. Vosotros conocéis por experiencia que la agonía más grande es ver 
una pelea entre el padre y la madre, debido a que entonces no sabéis qué camino 
tomar. ¿Podéis amar a uno sólo e ignorar al otro?  
En realidad un hijo siente más lástima hacia su padre cuando su madre le dice que 
debe odiar a su padre. Es natural oponerse a la separación, y así es natural que un hijo 
proteste por la separación de sus padres. El significado más fundamental del amor es 
que Él amor no es para vosotros sino para los demás. Este es el elemento básico del 
amor, y cualquiera que viviera este principio siempre se opondría a la acción de 
separación.  
¿Podéis imaginaros que Dios viniera a un hijo diciéndole, "no debes amar a tus padres. 
Obedéceme a mí; Yo soy tu Dios. Debes odiar a tus padres"? ¿Puede ese hijo obedecer 
al mandato? Ese hijo le diría incluso a Dios, “¿Qué clase de Dios eres tú?" Si Dios 
alguna vez le pidiera a un hijo que odiara a sus propios padres, entonces tendría que 
ser por una razón egoísta, tal como tratar de ganar el amor del hijo para Sí mismo 
haciéndole que rechace a sus propios padres. Pero Él universo entero se rebela contra 
cualquier motivo egoísta.  
¿Cómo se sentiría el hijo si Dios le dijera, "tus padres puede que no te traten bien. Yo 
conozco tu corazón, pero después de todo ellos son tus padres. Debes respetarlos; 
mientras que Yo aún les ame, tú debes amarles también. Tú debes estar conmigo"? Si 
ese hijo tiene realmente una clara lógica, diría, "Dios es realmente Dios, un Dios de 
compasión inegoísmo y sacrificio".  
Un hijo es el fruto visible del amor y ese hijo servirá como la base común de unidad 
entre el marido y la esposa; a causa de ese hijo, pues, no hay forma de que Ellos 
puedan estar eternamente separados. Vamos a vivir nuestras vidas aquí sobre la tierra 
y luego pasaremos al mundo espiritual. Allí el perfecto reino del corazón tiene cuatro 
partes, Él amor de Dios, Él amor del padre, de la madre y del hijo; todos juntos crean 
un afectuoso y armonioso sentimiento. La persona que pasa su vida física separada de 
la gente y actuando destructivamente también irá al mundo espiritual. ¿Creéis que una 
persona así podrá sentirse confortablemente en una atmósfera celestial? ¿Hay algún 
sitio en el que pueda sentarse esta clase de persona en el reino espiritual después de 
haber estado viviendo para la destrucción del amor aquí en la tierra?  
¿Podéis hacer honor a una promesa solemne de matrimonio eterno?  
Cuando realmente comprendéis el principio espiritual del Reino de Dios en el cielo, 
veréis qué delito es que un marido y una esposa se separen y pongan a sus hijos en 
peligro aquí en la tierra. No hay defensa en absoluto en todo el cielo y tierra ante la 
acusación de un hijo hacia sus propios padres, quejándose, "no me hicisteis justicia. 
No hicisteis justicia a Dios. No os hicisteis justicia a vosotros mismos." Dios no ha 
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proveído ninguna ley que tenga clemencia en ese caso. Esto es un asunto muy serio. 
Cuando comprendéis esto, podéis ver que Él matrimonio no es un asunto ligero, sino 
debería ser tomado muy en serio. El matrimonio es más serio que vuestra propia vida, 
que Él cielo y la tierra, que toda vuestra esperanza e ideales. Cuando encontréis la 
felicidad en este campo tan serio, encontrareis la última felicidad.  
¿Podéis como una pareja ejercer la responsabilidad del matrimonio hacia vuestros 
hijos y hacia Dios? ¿Podéis jurar esta responsabilidad? Vuestra primera 
responsabilidad es llegar a ser un verdadero hijo de Dios, bajo los Verdaderos Padres. 
¿Estáis ejerciendo esta responsabilidad? Esto es también un asunto serio. Pensar 
acerca de vivir el Principio Divino es la cumbre de la seriedad y no es ninguna broma. 
¿Os habéis hecho miembros de la Iglesia de Unificación con esta seriedad? 
Particularmente en nuestros días, Él matrimonio no es considerado como un asunto 
serio. Los maridos y las esposas no miran a sus cónyuges como su pareja permanente 
y eterna. Piensan que si su amor no va, pueden irse y probar con otro.  
Cuando vosotros, parejas bendecidas, hicisteis la promesa solemne de matrimonio 
enfrente de los Verdaderos Padres, ¿pensabais que prometíais fidelidad eterna a 
vuestro cónyuge? ¿Cómo era de profunda vuestra promesa? Podéis decir, "sí, Padre, 
mi matrimonio será eterno, no sólo aquí en la tierra, sino después en el cielo". ¿Y los 
que vais a hacer esa promesa, podéis tomárosla a la ligera? No, absolutamente no.  
Dios es eterno. Dios es permanente, y Él no cambiará Su posición. Incluso después de 
la caída del hombre, Dios no castigó a la humanidad permanentemente. Dios no dijo, 
"debido a que os habéis convertido en semejantes pecadores caídos y sucios, no tenéis 
nada que ver conmigo. No vengáis a mí; ya no soy vuestro Padre". Dios nunca dirá 
esto. Dios aún reconoce a la humanidad como Sus propios hijos e hijas.  
Cuando nace un hijo, él o ella es permanentemente el hijo de sus padres particulares. 
Nada bajo el sol - ni ley, ni poder, ni principio puede alterar o cambiar la posición de 
ese hijo. Ese hijo no puede abandonar su posición, ni sus padres pueden cambiar de 
posición. Dios es permanente y eterno, y ese hijo nace en una posición eterna. ¿Y qué 
hay del padre y la madre? ¿Puede una relación cambiable y temporal crear algo que es 
permanente?  
El marido y la esposa deben también estar enlazados en una relación eterna. Dios es 
perfecto y eterno y la posición de un hijo es también permanente y eterna, pero hoy día 
el factor inestable es la posición del marido y la esposa. Las posiciones de los hombres 
y de las mujeres son inestables a causa de la caída del hombres.  
A los hombres y a las mujeres les falta madurez y seriedad acerca del matrimonio; 
creen que si una persona no le va bien pueden ir y encontrar otra. Este sentimiento es 
el producto de la caída del hombre; sin la caída el hombre no hubiera sido capaz ni 
siquiera de pensar de tal manera. Mientras que los hombres, incluso consideren la 
posibilidad de una relación inestable entre marido y esposa, pensando que hay otras 
alternativas, entonces no es posible un Reino de los Cielos permanente. Desde este 
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punto de vista, ¿cuánta gente aquí en América están calificados para el Reino de Dios 
en los Cielos? ¿Y vosotros? El concepto del matrimonio en el mundo caído se ha 
convertido en un instrumento de Satán, que le permite cegar a la humanidad para su 
propio beneficio. El matrimonio, Él don más precioso de Dios, es usado por Satán.  
Hasta que construyamos este fundamento estable, ¿será posible construir el Reino de 
los Cielos aquí en la tierra? El problema no está  en el cielo o en la gente del mundo. 
El problema está aquí, entre vosotros y yo. Nosotros somos la clave; si podemos 
resolver este problema, realizaremos rápidamente el Reino de los Cielos.  
El Reino de Dios ha sido preparado desde el principio de los tiempos  
Jesucristo bajó a construir el Reino de los Cielos aquí en la tierra. ¿Podía él cumplirlo 
todo por sí mismo? ¿Tuvo una novia? ¿Tuvo hijos propios? ¿Era Jesús un hombre o 
una mujer u otra cosa? Dijisteis que él era un hombre; ¿Era un hombre real o era un 
hombre artificial? Si él era un hombre real, entonces físicamente hablando ¿tenía las 
perfectas y características funciones de un hombre? Él era un hombre real y tenía 
todas las funciones de un hombre.  
¿Era entonces capaz de ser un marido o les tendría que decir a todas las mujeres del 
mundo que no se acercaran a él porque Dios les estaba mirando? ¿Era esa la razón por 
la que nunca se casó? Jesús tenía orgullo y tenía una misión en la tierra como el 
Unigénito de Dios. El mandato que Dios le dio era que construyera una familia 
celestial y que trajera el cielo aquí sobre la tierra. A Jesús le hubiera gustado que su 
novia fuera la mujer más perfecta bajo el sol, no para sí mismo, sino para el 
cumplimiento de la voluntad de Dios.  
Hoy vosotros estáis pensando que para el beneficio del propósito de Dios deseáis 
llegar a ser un hombre perfecto y casaros con una mujer perfecta con el fin de traer 
hijos perfectos al mundo. Este era exactamente el deseo de Jesús. Jesús sabía que Dios 
deseaba ver a Sus propios hijos vivir aquí sobre la tierra, y Jesús deseaba dar 
nacimiento a perfectos herederos de Dios.  
Suponed que Jesús hubiera sido bendecido con una novia perfecta. ¿Creéis que, 
debido a que era un hombre sagrado, debería haberse mantenido a cinco metros de ella 
durante todo el tiempo? ¿Era Jesús capaz de besar también? ¿Habría besado a su novia 
sólo por poner alguna condición o porque deseaba realmente mostrarle su amor? 
Como un hombre sagrado ¿habría mirado a su esposa solamente de tiempo en tiempo 
y entonces se iría o tendría un ferviente amor en su corazón para su esposa? ¿Sería un 
pecador si hubiera hecho esto?  
Dios pensó que Él hombre viviera en la perfección del amor y en la eternidad perfecta, 
sin ni siquiera un poco de separación. Dios mismo es perfecto y eterno, y la posición 
de los hijos es siempre perfecta y eterna; por esto Dios desea que las posiciones del 
marido y la esposa sean perfectas y eternas. ¿Es la acción de intenso amor divina o 
pecaminosa? Después de la caída, Él amor del hombre se convirtió en algo sucio y 
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manchado. ¿Ha visto la humanidad alguna vez el amor perfecto bajo Dios, 
manifestando el propósito de Dios?  
Nadie ha conocido realmente el propósito de la religión y la salvación. Muchas 
personas religiosas han sentido que Él mundo está lleno de inmundicia y han tratado 
de separarse de él y vivir una vida solitaria. A menudo se piensa que una vida divina o 
religiosa es una vida solitaria, pero debemos darnos cuenta que Él Reino de Dios en el 
cielo y sobre la tierra ha estado preparado desde hace mucho tiempo, desde el 
comienzo de la creación, y está simplemente esperando ser ocupado. El problema es 
encontrar a los ocupantes de ese Reino, hombres y mujeres calificados para el Reino 
de Dios sobre la tierra y en el cielo nunca han existido. Ellos eran la pieza que falta. 
En este sentido, este no es el problema del Mesías. Es el problema de los otros, 
hombres y mujeres. Esto ha sido desconocido por mucha gente religiosa.  
Jesús conocía esta verdad. ¿Quería él construir el Reino de Dios partiendo de su 
nación o el mundo o quería él comenzar su reino empezando con él mismo junto con 
hombres y mujeres? Él sabía que él era el punto de comienzo del Reino, junto con 
otros hombres y mujeres. El Reino de Dios no es un asunto del gobierno o la soberanía 
nacional, sino de hombres y mujeres individuales.  
El hombre es la clave; el hombre es el sujeto, por lo tanto, cuando Jesús ascendió al 
cielo, ¿creéis que él tuvo que dejar sus llaves del Reino de Dios aquí en la tierra, o se 
las llevó con él? Las llaves para abrir el Reino pertenecen aquí a la tierra, no arriba en 
el aire. ¿Dónde pues, Jesús dejó las llaves -en un cofre en el Vaticano en Roma, o en 
los corazones de los individuos? Eh realidad esa llave está justo aquí. Quiero que 
comprendáis que Él Reino de Dios ha sido preparado desde el comienzo de los 
tiempos. Si vosotros, hombres y mujeres estuvierais en esta posición perfecta bajo 
Dios en armonía perfecta, en unidad perfecta y en amor perfecto por la eternidad, 
seríais muy felices.  
Cuando nosotros traigamos esta atmósfera de vida bajo Dios, entonces al pensar en 
vuestra esposa o marido o al servir a vuestros hijos, estaréis calificados 
automáticamente para el Reino de Dios aquí en la tierra. En esta atmósfera no tendréis 
que hacer ningún esfuerzo especial. Incluso en el mundo caído todo el mundo piensa 
en sus padres e hijos como su interés inmediato. Ellos ocupan la mayor parte de la 
atención del hombre. No hay nada malo en el hecho en sí mismo pero de alguna 
forma, Él contenido de este pensamiento cambió a causa de la caída del hombre. 
Nosotros deseamos invertir estos contenidos y hacerlos celestiales.  
Desde la caída del hombre nuestros pensamientos están centrados en nosotros mismos, 
nuestros padres, nuestro marido o esposa, y nuestros hijos, Sin embargo, la familia 
está rodeada por muchas capas satánicas: la sociedad, nación, mundo y cosmos. El 
primer paso, por tanto, es liberarnos a nosotros mismos. Debemos deshacernos de las 
influencias satánicas con el fin de liberarnos del pecado y desatarnos todos estos lazos, 
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y después de estar libres, podemos volver a los contenidos celestiales del mundo 
original.  
En realidad el modelo es el mismo en ambos mundos, Él mundo satánico y el Reino 
celestial. El problema es que Él reino satánico está construido sobre el egoísmo y se ha 
multiplicado formando sociedades y naciones egoístas y por último un mundo egoísta. 
Nos hemos convertido en prisioneros del pecado y estamos atrapados dentro de todos 
estos lazos satánicos. Por ello debemos desatarnos todos estos lazos y recrearnos de 
acuerdo a un nuevo modelo inegoísta que será superior al del mundo satánico. Esta 
reorganización de los hombres es el trabajo de la religión, que trasciende el nivel de la 
raza y de la nacionalidad.  
¿Qué es entonces la Iglesia de Unificación de la cual sois miembros? ¿Estamos 
luchando por la unificación dentro del sistema del mundo satánico, o queremos 
construir nuestra unificación comenzando aquí? Otra consideración importante es esta: 
¿Construiremos un nuevo modelo inegoísta y centralizado en Dios, aquí y entonces 
levantaremos una gran valla entre los dos mundos diciendo, "No vengas conmigo, no 
quiero estar contigo"? ¿Tendremos esa actitud, o una vez que estemos preparados 
desearemos transformar todo el mundo satánico y convertirlo en un mundo celestial? 
Esto significa que tenemos una misión dual, tenemos que hacer un viaje circular. Esta 
es una importante idea; primero debemos liberarnos del mundo satánico, y luego 
debemos volver al mundo satánico para liberarlo.  
En ambos viajes vamos a tener el viento de frente. Cuando estáis tratando de salir del 
mundo caído todo el mundo os empujará diciendo, "¡no te vayas! ¡Quédate aquí!" Y 
luego cuando trates de volver todo el mundo tratará de impedírtelo. Cuando traté por 
primera vez de entrar en América, Él Departamento de Estado dudó en darme su 
aprobación, y una vez que entré y empecé mis actividades han tratado continuamente 
de echarme afuera. América es un país libre, y la gente de todo el mundo puede entrar 
con relativa libertad. Pero cuando yo vine, de repente el gobierno puso resistencia.  
Dado a que tengo seguidores como vosotros, jóvenes de todo el mundo, me he 
convertido en alguien reconocido. Si no soy una persona ordinaria, ¿por qué no 
quieren entonces que entre?  
Esto no ocurre debido a algún complot personal en contra mía, sino porque esta es la 
manera de reaccionar del mundo satánico. Por tanto, a lo largo de la historia, Él curso 
de todos los mensajeros mandados por Dios ha seguido este modelo. Cuando los 
hombres de Dios vinieron a abrir una brecha en el mundo satánico, siempre han tenido 
oposición. El mundo de Satán no puede ser destruido sin oposición.  
¿Creéis que Dios manda al Mesías para que viva una vida tranquila y luego que 
muera, o viene para sacudir al mundo entero? El viene en nombre de la religión, no 
como un político aspirando al Congreso o a ser Jefe de Estado. E viene en el nombre 
de Dios para sacudir todo el fundamento de la tierra. ¡Si no es así no es el Mesías en 
absoluto!  
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En este sentido la Iglesia de Unificación está estableciendo récord ¿no es verdad? En 
lo que se refiere a sacudir al mundo, nuestro récord será establecido entre 1976 y junio 
de este año. Estamos realmente aproximándonos a la cima ahora. Nos hemos 
convertido en objeto de controversia en este país, ¿no es verdad? Mucha gente se 
imagina que yo soy una especie de monstruo inhumano, con diez cuellos y seis brazos 
y nueve piernas. No pueden imaginarse cómo soy en realidad, y mucha gente 
realmente se espantan de mi imagen. El otro día fui a una tienda en White Pleins; 
estaba vestido con ropa deportiva simple, pero la gente inmediatamente me reconoció 
y me miraban fijamente con grandes ojos, ¿es usted realmente el Rev. Moon?". No se 
esperaban en absoluto que pareciera un ser humano normal.  
Los hombres de Dios están destinados a enfrentarse a oposición. Cuando los hombres 
se enfrentan a oposición puede ocurrir una de estas tres cosas: una, que son destruidos; 
dos, que Ellos destruyen a sus oponentes, y tres, que unen a todos los hombres, buenos 
y malos, y dan origen a un nuevo mundo. La oposición no es necesariamente mala, y 
de todas maneras estamos destinados a enfrentarnos a este viento en contra. La Iglesia 
de Unificación está destinada a seguir uno de estos tres cursos, y también lo está 
nuestra oposición. Consideremos qué lado va a ganar. Dijisteis que Él lado de Dios 
ganará, pero nuestra oposición dice también que está en el lado de Dios. Ellos tienen 
más gente, y ellos se ponen en contra de nosotros en el nombre de la Iglesia y en el 
nombre de Dios, ¿cómo sabéis pues, que estáis en el lado de Dios?  
¿Serás un constructor o simplemente un ocupante del Cielo?  
Estoy seguro que os gustaría que nuestra Iglesia de Unificación venciera 
completamente, pero particularmente en algunas de las Iglesias convencionales, Ellos 
piensan, "debemos ganar en el nombre de Dios". ¿Cómo se determinará quién ganará 
y cómo podéis saber que nosotros vamos a ganar? La fuerza espiritual en el corazón de 
cada miembro individual decidirá esto. El resultado estará determinado por nuestras 
cualidades personales - lo inegoísta que seamos, la determinación, dedicación, 
sabiduría y perseverancia que tengamos.  
Naturalmente el ambiente exterior es importante - cuanto poder económico podamos 
movilizar y si nuestra estructura de organización es firme - pero desde el punto de 
vista exterior las Iglesias existentes y las organizaciones religiosas convencionales 
tienen un poder e influencias mucho más grandes que las nuestras. El Presidente 
Carter es un cristiano declarado. Suponed que incluso el Presidente de los Estados 
Unidos se opone a nosotros. ¿Tendríais mucho miedo? ¿Os rendiríais tan pronto como 
esta nación entera de 220 millones de personas se ponga en contra de nosotros? ¿Qué 
poder y convicción tenéis para decir que nunca abandonaréis? ¿Sois un perfecto 
seguidor del Rev. Moon o un perfecto seguidor de Dios? ¿Sois siervos míos o sois 
hijos de Dios? Nosotros somos invencibles y fuertes y, no podemos ser derrotados 
porque Dios está en nosotros. Somos los campeones y soldados de Dios, y estamos 
aquí para entregarnos verdaderamente para la liberación del mundo, humanidad y Dios 
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mismo. No puede haber ninguna causa más noble que esta. Estamos siguiendo esta 
causa inegoísta, noble y dedicada por Dios.  
Suponed que las Iglesias cristianas se levantan y declaran, "somos los campeones de 
Dios y liberaremos toda la humanidad y a Dios". ¿Qué garantía tenéis para decir que 
Dios favorecerá a un grupo minoritario como la Iglesia de Unificación en vez de 
apoyar a la mayoría cristiana? Quizás Dios no quiere pasar por toda esta persecución. 
¿Qué garantía tenéis de que Dios no se vaya con el Papa Pablo? Con el Papa Pablo no 
tiene que defenderse de nadie debido a que para cada situación hay un protocolo y 
guardias de honor y toque de trompeta, pero dondequiera que yo voy hay persecución 
y gritos y protestas. Dios no quiere estar al lado de los perdedores y de la gente 
solitaria ¿no es verdad? ¿no desearía estar orgulloso de sí mismo y relajado recibiendo 
grandes honores y oyendo trompetas? Si Él se fuera con el Papa Pablo podría tener 
todo eso. Puede haber docenas de Papas Pablos y billones de cristianos pero la 
mayoría de ellos están trabajando para conseguir el cielo para ellos mismos, Nosotros 
estamos trabajando para construir el Reino de Dios. ¿Quién lucha por la mejor causa, 
quienes están tratando de obtener el permiso para ser admitido en el Reino de los 
Cielos o quienes están tratando de crear en la realidad el Cielo para que todos puedan 
entrar? ¿Los constructores o los ocupantes?  
La respuesta es muy simple. El Reino de Dios no existe aún, y Dios necesita 
constructores de Su Reino aquí en la tierra. Este mundo está ocupado por Satán y 
mientras tanto los cristianos han tenido la tendencia de tratar de apartarse de él y vivir 
aislados. Ellos están esperando encontrar su propio cielo en el aire. ¿Necesita Dios a 
aquellos que están preparados para elevarse en el aire o necesita El a aquellos que 
Eliminarán el mundo satánico y construirán Su Reino justo aquí sobre la tierra? 
Podemos llegar a otra conclusión. Aquellos que están trabajando para su propio cielo 
pueden usar a todo el mundo, viejos y jóvenes. Pero para construir el Reino de los 
Cielos aquí en la tierra lo que necesitamos es gente joven. Dios conoce esta necesidad 
y Él nos está trayendo gente joven. Dios le dio la gente mayor a aquellos grupos que 
están simplemente tratando de entrar en el Cielo. La edad es una distinción entre 
nosotros y muchas otras iglesias.  
Cuando Dios mirara a este servicio de la mañana, no sería en absoluto apropiado que 
viera a ciudadanos mayores sentados aquí diciendo, "Sí, Rev. Moon, ¡vamos a 
construir el Reino de los Cielos!" ¡Esto no estaría bien! Pero en vez de esto Dios os 
está viendo a vosotros, jóvenes que no estáis aún casados, que tenéis ojos brillantes y 
caras resplandecientes, escuchándoos decir, “Padre, construyamos ese Reino juntos!" 
¡Estáis ardientes de celo y podéis hacer esto inmediatamente aquí en América!  
¿Qué grupo le daría a Dios esperanza - gente joven o cualquier otro tipo de gente-? 
¿Es esta enseñanza que estáis oyendo sobre la familia ideal o el reino ideal más 
adecuada para la gente mayor o para la gente más joven? ¿Para la gente casada o para 
la gente soltera? Vosotros sois la esperanza de Dios. Nuestra visión es clara y nuestro 
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futuro es claro. Mientras que las Iglesias que han heredado 2.000 años de tradición 
estén solo interesadas en encontrar su propio cielo, entonces su destino es disminuir  
Nosotros nos estamos levantando como el sol ¿Pueden los vientos y huracanes y 
ventiscas parar la subida del sol? La juventud americana está errando sin ningún 
objetivo y sin ningún sitio donde ir. No hay nadie que reciba a la gente joven de 
América debido a que son gente difícil, casi como proscritos e intocables. Son tan 
explosivos que incluso el Presidente de los Estados Unidos y los grandes líderes 
religiosos no pueden tocarlos. Sólo un hombre ha venido que no solamente puede 
tocarlos sino domesticarlos. Yo soy el único a quien Dios le ha dado el poder de 
influenciar a sus hijos, pero irónicamente soy odiado por muchos padres en América.  
Mi camino es un sendero áspero. ¿Podéis seguirme incluso a la cárcel? Esperaré y verá 
lo que pasa cuando lleguemos a ese punto. Simón Pedro juró que Jesús era el Hijo de 
Dios y que él moriría por Jesús en cualquier momento y sin embargo ¿cuántas veces 
negó Pedro que conocía a Jesús, antes de la crucifixión? ¿Tenéis confianza que vuestra 
fe y fuerza son superiores a las de Pedro? ¿Decís que sí porque sois jóvenes? ¿En qué 
sois superiores? De nuevo, la respuesta es simple. Seréis superiores si podéis entregar 
vuestras vidas en cualquier momento. Este es el criterio último. Vuestra respuesta se 
hace más débil ahora. ¿Podéis hacerlo? Debo esperar y ver. Yo entregué mi vida hace 
mucho tiempo, desde el comienzo de mi ministerio. Yo tengo la confianza de que 
venceré sobre todos mis oponentes debido a que ninguno de ellos están dedicando su 
vida a su propósito.  
Hay diferentes grados de convicción en las vidas de quienes están diciendo cosas 
sobre nosotros, pero ninguno de ellos está determinado hasta el grado de entregar sus 
vidas por lo que están diciendo. Sin embargo mi cuello siempre está al descubierto. 
Dios no tiene color y el hecho de que vine de oriente no es importante a Su vista. Lo 
importante para Dios es encontrar a la persona que luchará por su causa hasta el final. 
En esto yo estoy seguro que soy el primero. Con esta convicción, nuestra causa no 
menguará; seremos invencible.  
Nuestra meta no se limita solo a cuidarnos de América. Pero mucho más que eso, nos 
estamos dedicando a liberar a los comunistas y a eliminar esa ideología mala. 
¿Podemos cumplir una meta tan gigantesca si estamos sólo medio determinados? 
Nunca la cumpliremos si no damos nuestras vidas. ¿Habéis pensado alguna vez sobre 
esto? Dios sabe que durante toda mi vida he mantenido mi alianza con El. Defenderé a 
mi Dios hasta el final; Dios no ve en mí ninguna traición como la de Pedro. ¿Podéis 
ser así? No contestarme, sino mirar a vuestros corazones y contestaros a vosotros 
mismos. ¿Tenéis profunda confianza?  
La verdadera Pascua  
El mundo no lo sabe, pero hoy, l7 de abril, es la verdadera Pascua. El mundo espiritual 
lo sabe y Jesús lo sabe. ¿Qué es la Resurrección de Jesús? No es meramente el hecho 
de que su cuerpo resucitó de la tumba. Esto es sólo una pequeña parte. El aspecto más 
significativo es la Resurrección del principio celestial de Jesús y de su amor 
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centralizado en Dios. Este aspecto particular era un secreto oculto hasta que vine y lo 
declaré al mundo. Mi declaración hoy del significado de la Pascua es un momento de 
gran alegría para Jesús en el Cielo.  
Ha habido muchos grandes cristianos y profundas convicciones religiosas, pero 
durante 2.000 años han creído ciegamente en Jesús dejando muchas cuestiones 
fundamentales sin contestación. Cuando yo les pregunté a los profesores de nuestro 
seminario estas preguntas fundamentales, Ellos no tenían respuesta. Ellos no sabían 
dónde está el Reino de los Cielos, por ejemplo, o qué es el verdadero amor. No 
esperéis alcanzar la perfección siguiendo una verdad obscura. Debéis conocer 
claramente la verdad, no en un espejo empañado, sino cara a cara.  
¿Dónde está el Reino de los Cielos? El Reino de los Cielos comienza cuando os 
convertís en un hombre y una mujer de perfección, y el hombre encuentra a la mujer 
perfecta, y la mujer encuentra al hombre perfecto. Por esto Jesús se refirió a menudo al 
novio y a la novia cuando hablaba del Reino de los Cielos. La calificación para cada 
hombre es llegar a ser el novio y la calificación para cada mujer es llegar a ser la 
novia.  
Durante 2.000 años el cristianismo no ha comprendido claramente el significado de 
esto, así que lo han interpretado diciendo que Él novio es el símbolo del Señor y la 
novia representa a los cristianos y a 1a humanidad. ¿Cómo pudo ocurrir esto? Jesús 
con toda seguridad va a volver para cumplir esta profecía que él no pudo cumplir ni 
entre los judíos ni entre los cristianos. Los cristianos creen que Él Señor vendrá sobre 
las nubes del cielo de una forma muy sobrenatural, y que los cristianos serán 
arrebatados al cielo para vivir el milenio en el aire. Pero esto no es en absoluto de la 
manera que Dios trabaja.  
Dios es un Dios de principios, y nada de lo que la mayoría de los cristianos creen 
cambiará la forma de cómo trabaja el cielo. Dios trabaja de acuerdo a Su principio y 
no de una manera fantástica. Suponed que Jesús tenía que quedarse soltero; después de 
ser elevado al Cielo y sentarse a lado del trono de Dios, él tendría una cuestión para 
preguntarle a Dios: "Dios, ¿por qué me hicisteis hombre y luego no me usaste como 
un hombre?” ¿Contestará Dios, "Bueno, Yo creé al hombre sólo para hacer un 
experimento" o contestará El, "el hombre es para la mujer y la mujer es para el 
hombre. Yo tengo una visión perfecta y un propósito en la mente."? Dios os hizo 
como hombres y mujeres por esta razón.  
Jesús vino como el Rey de todos los Reyes, pero no para ser un rey soltero. En la 
mente de Dios existe el concepto de Rey y también el concepto de Reina, y por esta 
razón la capacidad y el propósito de Jesús era venir a la tierra y creer a tal Reina. La 
gente no comprende que Jesús también tenía que ser el primero de todos los maridos 
del mundo, así como también el primero de todos los abuelos del mundo. ¿Habría él 
preferido decir a todas las mujeres, "no acercarse a mí; yo soy el Rey de Reyes. 
Vosotras no sois dignas de mí. Por toda la eternidad permaneceré soltero."?  
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¿Qué habría contestado Jesús si se le hubiera preguntado, "deseas llegar a ser el Rey 
de Reyes, y permanecer santo y divino por ti sólo, y que toda la gente se incline ante ti 
a cien metros de distancia"? Estoy seguro que Jesús habría contestado, "¡Ni siquiera 
me preguntéis esa tontería!" El hombre es una pequeña criatura pero un gigante en 
ambición, deseando diez coronas en vez de sólo una, y deseando muchas compañías 
en vez de una. Todos los hombres son así de ambiciosos. Cuando sois tan ambiciosos 
¿a quién os parecéis? Nosotros tenemos que parecernos a Jesús como también a Dios. 
¿Era Jesús un hombre con ambición o no? ¿Es el hombre ideal? ¿Por qué?  
Si Jesús fuera a bailar ¿sería más feliz bailando sólo o con su pareja? Cuando Jesús 
vuelva y cumpla su misión tomando su corona y su lugar en el palacio de Dios. ¿Le 
gustaría ocupar el trono él sólo, o le gustaría tener a su propia reina, así como también 
príncipes y princesas juntos como sujetos de todos los niños del mundo? Como un 
seguidor de Jesús ¿le recomendaríais que se quedara sólo en su trono, o le diríais, 
"Jesús ¿no te gustaría casarte y tener a tus hijos y nietos?” ¿Diría Jesús, "¡Qué 
absurdo! ¡Yo soy un hombre santo, Él hijo de Dios! ¿De qué estás hablando?"  
La gente tiene tales concesiones equivocadas de la santidad y de la divinidad. Me 
gustaría bendecir a todos los dedicados sacerdotes y monjas en matrimonio celestial. 
¡Todos los miles e incluso docenas de miles de sacerdotes y monjas que han muerto y 
están en el mundo espiritual están a mi lado y están de acuerdo conmigo! 
Si no hubiera habido la caída del hombre, Adán y Era habrían traído el Cielo aquí 
sobre la tierra y su vida familiar se habría extendido por toda la eternidad en el mundo 
celestial. La familia es la piedra constructora del cielo por la eternidad y quienes no 
experimentan la vida familiar aquí en la tierra no pueden comprender completamente 
el cielo en el mundo espiritual. Sin amar a vuestros propios hijos ¿cómo podéis 
comprender el amor del Padre en el mundo espiritual por la eternidad?  
Incluso Jesucristo no pudo repetir las palabras de Dios cuando Él hablaba sobre el 
amor del marido y la esposa y el amor de los padres y los hijos. Sin propias 
experiencias en esa área Jesús no podía compartir completamente el sentimiento de 
Dios ¿no es verdad? ¿Es suficiente estar movido por el Espíritu Santo? Si eso fuera 
suficiente, entonces Jesús no tendría que venir a la tierra. Esta enseñanza es la más 
ortodoxa, la enseñanza central de Dios.  
¿Sois ya ortodoxos o vais a llegar a ser ortodoxos? La Iglesia de Unificación no es una 
organización pasajera. Está construida sobre el Principio y tiene lógica y teoría que 
está aprobada un 100 por % por Dios. Nosotros estamos viviendo ahora este principio 
con toda fe. No sólo tenemos lógica y principio sino también experiencias en nuestra 
religión. Por esto somos fuertes.  
Incluso si alguien me decapita o corta mis manos y piernas, aún no podría negar la 
verdad, así que no tengo más remedio que continuar. Alguna gente piensa que cuando 
yo muera la Iglesia de Unificación se derrumbará, pero eso no tiene sentido. El 
comunismo no desapareció después de la muerte de Marx. ¿Qué ideología es superior, 
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Él Marxismo o el Monismo? Nuestra ideología es superior porque es la verdad, y el 
Marxismo es una mentira.  
No hay Domingo para Dios  
No hay fin para este tema y podría continuar y continuar sin parar, pero tenéis que 
vender periódicos así que quiero concluir rápidamente. Lleváis una vida muy ocupada 
pero ¿qué estáis ganando realmente? La tradición cristiana dice que Él Domingo es un 
día santo en el cual descansáis de una manera santa, coméis de una manera santa y 
andáis de una manera santa. Pero yo digo que este mundo está muriéndose; incluso en 
este momento está desesperadamente tiritando pidiendo ayuda. ¿Qué clase de día 
santo es este? ¿Hay un día santo en el mundo comunista? ¿Dicen ellos, "hoy es 
domingo; hay una tregua, así que no os invadiremos"? Esto no es la táctica comunista.  
El día santo en realidad es un día de lucha; debemos evitar que Él mundo se derrumbe, 
y detener la propagación del comunismo y ganar un alma tras otra llevándola de vuelta 
a Dios. Ese es un verdadero día santo. No puede haber ningún día santo de esa manera 
sin victoria para Dios. Ni siquiera podéis hablar de un día santo sin el cumplimiento 
del trabaja de Dios. Si Dios está siendo derrotado y apartado ¿podéis decir aún que 
este es un día santo? ¿Cómo se siente Dios?  
Por lo tanto este es mi principio: cada momento del día es una emergencia y el 
Domingo será el día en que salgamos y mostremos la victoria para Dios. Una vez que 
Dios declare la victoria entonces podremos declarar el Domingo, no sólo por un día 
sino por toda la semana. Hasta entonces debemos perseverar y seguir adelante.  
¿Por qué os unisteis a la Iglesia de Unificación? Vuestra vida sería mucho más fácil si 
hubieseis ido a otras iglesias. ¿Qué clase de vida es esta? Se os pide que tengáis el 
servicio a las cinco y que estéis aquí a las seis escuchando un sermón de dos horas y 
media que aún no ha terminado. Es mucho mejor cuando os invitan a entrar y a 
sentaros, y podéis andar sobre alfombras lujosas mientras que la música del órgano 
resuena en vuestros oídos. Pero cuando vosotros, occidentales, que tenéis piernas 
largas, venís aquí y os sentáis en el suelo, es incluso doloroso. Esto es inaudito para la 
cultura occidental. Entonces ¿por qué aun así venís?  
¿Por qué no os vais y buscáis algún sitio más confortable? Si no vinierais entonces no 
tendría que hablar, y ningún padre se pondría en contra mía. ¿Por qué aun así venís 
aunque os conduzco y os empujo de la manera más improcedente de la historia? 
Durante toda mi vida no ha habido un sólo día que no me haya enfrentado a la crítica y 
a la persecución como mi dieta diaria. ¿Todo el mundo da la bienvenida a la oposición 
y a la crítica? Debido a que sois moonies seréis tratados de igual manera que yo y 
dondequiera que vayáis la gente os mirará con desprecio. ¿Qué hicisteis mal? 
¿Robasteis un banco? o ¿violasteis una mujer, ¿o qué? ¿Sois medio moonies o un cien 
por cien moonies? Cuando vosotros os sentís profundamente bien por ser un moonie, 
entonces no importa lo que la gente haga contra vosotros; ya no os molestará más.  
En el Radio City Music Hall tenían una atracción característica, "Los ladrones de 
caballos más pequeños". Antes de que se utilizaran las máquinas, se usaban los ponies 
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para sacar el carbón de las minas. Después de que las minas fueron mecanizadas, no 
eran necesarios los ponies, Pero Él mundo de fuera era tan extraño para ellos que no 
pudieron adaptarse a él. Los ponies de la película fueron finalmente de nuevo a las 
minas, donde estuvieron destinados a vivir y morir. ¿Sois vosotros como los ponies? 
¿Sabéis como vive la gente en el mundo de cada día? Antes de convertiros en un 
moonie, algunos de vosotros erais drogadictos e hippies, y experimentasteis la 
corrupción en el mundo. ¿Sois pues moonies porque no conocéis nada del mundo de 
fuera o porque conocéis el mundo de fuera y encontrasteis la salvación en el 
Principio?  
¿Podéis continuar esta forma de vida hasta vuestra muerte? ¿Qué pasaría si no solo 
vuestros padres sino que yo también os raptara? ¿Qué haríais si vuestras tres comidas 
se convierten en dos comidas al día, y entonces esas dos comidas se reducen a una 
comida? ¿Entonces, qué haríais si se os da una comida un día sí y otro no o cada tres 
días? Diríais, “bueno, si recibo una comida cada tres días, entonces tengo derecho a 
descansar más”. Pero si yo de repente os dijera, "¿Salid a hacer fundraising y a dar 
testimonio!” ¿Os quejaríais?  
¿Por qué tenéis que llegar a tales extremos? Tenéis una sola vida para vivir, y una sola 
juventud que disfrutar. ¿Por qué tenéis que sufrir tanto? ¿Habéis visto a Dios? ¿Dónde 
está? Yo no veo nada, sólo veo el vasto cielo azul. ¿Cómo sabéis que yo no soy un 
verdadero estafador como mucha gente de fuera de la Iglesia piensa? Particularmente 
vosotros, mujeres y hombres ya mayores, ¿por qué tenéis que luchar tres años o más 
antes de poder recibir la bendición? Si dejáis la Iglesia podéis tener completa libertad 
para fijar la fecha y casaros y hacer cualquier cosa que deseéis en cada momento.  
Las cosas serían más fáciles; ¿por qué preferís este camino?  
La estrategia de Dios para entregar Su bendición  
  
Sabéis que incluso antes de desear a Dios estábamos buscando el verdadero amor. 
Habéis probado todas las cosas y habéis encontrado que nada es verdadero. La más 
alta esperanza para todos los hombres es tener el verdadero amor, Él amor eterno e 
invencible, en el cual podáis relacionaros como marido y esposa, tener hijos y 
construir una familia, y luego construir una sociedad, nación, mundo y cosmos. 
Cuando el fundamento es el verdadero amor entonces encontraréis al verdadero 
marido y esposa, a los verdaderos padres, a los verdaderos hijos y a la verdadera 
nación y mundo. Durante toda la historia nunca ha sido posible tal cosa.  
Si este verdadero amor no existiera, entonces Dios debería ser una mentira, no 
podríamos hablar sobre Dios, sobre el Cristianismo o la religión. Sin embargo, si 
existe Dios, si existe la religión, entonces existe el verdadero amor y podemos 
asegurarlo y cumplirlo. Solamente podéis encontraros con Dios sobre el fundamento 
del amor puro. Pero debemos buscarlo, y esta es la misión de la Iglesia de Unificación. 
Estamos aquí para asegurar, disfrutar y cumplir el verdadero amor de Dios. Tenemos 
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un destino ordenado por Dios, no sólo para nosotros mismos sino para todos los 
hombres, y más tarde o más temprano todos los hombres tendrán que seguir esta ruta.  
Si la Iglesia de Unificación no os conduce a descubrir el verdadero amor, entonces 
debéis ir a otro sitio a encontrarlo. Cuando venís a la Iglesia de Unificación, podéis ver 
la posibilidad y tener la confianza de que podéis asegurar tal amor. Estando aquí y 
trabajando para practicar el Principio podéis experimentar a Dios, y sentir el 
surgimiento de1 verdadero amor. Esta es la fuerza de nuestra Iglesia. Toda mi vida 
nunca ha sido fácil. No he pasado ni siquiera una noche de sueño en la que estuviera 
completamente relajado o feliz debido a que me sentía como un pecador, como si 
alguien estuviera siempre observándome, siempre presionándome.  
Si Dios verdaderamente me ama, entonces ¿por qué no hace algo drástico? ¿Por qué 
permitió Dios que esta nación se pusiera en contra mía con semejante negatividad? 
¿Por qué no ha hecho bajar una lluvia de piedras y fuego y juzga al mundo, y me hace 
invencible elevándome ante el mundo? Pero Dios ha reservado el amor más grande, y 
El profundamente desea que nosotros nos merezcamos ese amor más grande. Él está 
muy ansioso de dárnoslo tan pronto como llegue el momento en que podamos 
merecerlo. El mundo espiritual entero está trabajando para recibir tal bendición de 
Dios; incluso después de toda una vida de devoción, Ellos aún no la han recibido. 
¿Podría Dios ofrecerme toda su bendición a mí sin hacer yo nada? Dios deseaba que 
yo pasara por un camino tan difícil para que nadie en el mundo espiritual pudiera 
acusarme o estar celoso de mí. Yo debo trabajar más duramente y sufrir más que nadie 
y sólo entonces todos los que están en el mundo espiritual se inclinarán ante mí, 
diciendo, "en verdad, Rev. Moon, tú te mereces esta bendición de Dios". Dios desea 
que todos los santos del mundo espiritual incluyendo a Jesucristo vayan y le pidan a 
Él, diciendo, "Dios, por favor, da toda tu bendición al Rev. Moon. El en verdad está 
calificado para ella y se merece todas las cosas". Dios desea oír este testimonio de 
todos los santos y hombres sagrados del mundo espiritual. Aunque ya se hayan hecho 
esta oración en mi apoyo, Dios aún no ha entregado Su bendición, sino que Él está 
probándome aún más. Muy pronto todo el mundo espiritual se movilizará y hará una 
manifestación en contra de Dios, diciendo, "Dios, nosotros tomaremos la 
responsabilidad del Rev. Moon, protestamos porque Tú le estás pidiendo demasiado. 
¡Ya es tiempo de que le des tu bendición". Tal cosa nunca ocurrió antes en toda la 
historia del hombre.  
En realidad Dios es más sabio; resistiéndose a sus demandas, Él está empujando a toda 
la población del mundo espiritual para que baje a la tierra y se movilicen. Entonces 
todos los del mundo espiritual dirán, "Bueno, Dios no está interviniendo directamente 
en la causa del Rev. Moon. Bajemos abajo nosotros", y todos bajarán al mundo físico. 
De esta manera muchos espíritus vendrán a asistirnos en nuestra causa aquí en la 
tierra. Entonces las bendiciones no sólo serán para vosotros sino también para ellos. 
Esta es la estrategia de Dios para liberar el mundo espiritual; de esta forma todo el 
mundo espiritual recibirá la misma bendición que vosotros recibiréis aquí en la tierra.  
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Mi meta es recibir más sufrimiento y encajar más golpes que ningún otro hombre de 
Dios haya nunca recibido en la historia. Yo puedo soportar el dolor; yo soportaré un 
dolor más grande que ningún otro individuo o grupo en todo el universo, en el cielo o 
en la tierra. Yo voy a estar por encima de sus capacidades.  
Estoy estableciendo récords  
Miraros a vosotros, trascendiendo color y nacionalidad, lenguaje y cultura, estáis 
dispuestos a morir por esta causa. Sois maravillosos y sois grandes. En este momento, 
detrás del Telón de Acero, muchos creyentes de Iglesias clandestinas están en prisión, 
pero se están moviendo secretamente.  
Ellos están determinados a sufrir o a morir en cualquier momento. Cuando Dios pide 
un mártir, Ellos están listos para convertirse en mártires. Si yo quisiera usar la 
estrategia de los comunistas no habría nada que no pudiera hacer; tengo la fuerza, la 
gente y la organización para cumplir cualquier clase de misión si yo me moviera con 
el tipo de actividad y estrategia comunista.  
Si yo dijera ahora mismo, "vamos a manifestarnos enfrente del departamento de 
Estado", ¿me seguiríais o no? Pero la venganza y la violencia no es la forma de actuar 
de Dios. Dios confía en mí, y mi forma de actuar es la forma de actuar de Dios. 
Incluso aunque yo recibo la máxima lealtad de quienes me siguen, más que ninguna 
otra persona ha recibido en la historia, yo nunca la explotaré. ¿Habéis oído alguna vez 
en toda la historia que gente de todas las razas se reunieran en una boda organizada 
por un solo padre y fueran casados entonces por miles? Esto es ciertamente un récord 
sin precedentes. Lo que he hecho es inaudito y único, y nadie jamás ha soñado que tal 
cosa pudiera haber sido hecha. Os casáis casi como una tormenta de verano que 
rápidamente estalla por la tarde. Sin embargo ¿se separará vuestro matrimonio 
también de repente un día? Después de la bendición hay fidelidad y obediencia, en 
esas familias, incluso cuando el marido y la esposa son separados en diferentes 
misiones por siete años. Semejante fe conmueve profundamente el corazón de Dios y 
de los Verdaderos Padres. ¿Habéis oído alguna vez de que gente joven siga un curso 
tan sacrificial por alguna religión o estado? ¿Hizo Hitler esto? ¿Hizo Stalin esto? Yo 
soy único y peculiar en este aspecto. Cuando os casé ¿estabais casi llorando y forzados 
a casaros o lo aceptasteis con total agrado y felicidad. En el momento en que os di a 
vuestro marido o esposa, os sentíais llenos de alegría y estabais sonriendo de oreja a 
oreja. Yo mismo vi esto.  
En el nombre de Dios yo estoy estableciendo récords como un industrial y hombre de 
negocios, aunque soy un líder religioso. Mi misión básica es la de mensajero de Dios, 
aun así en el campo de la industria y la educación estoy estableciendo nuevos récords. 
¿Hubo algún hombre en la historia que viniera de un pequeño país oriental como 
Corea, e incluso necesitando un intérprete, sacudiera a la nación en cuatro años? 
Incluso en esta ciudad de New York no soy libre de ir a comprar debido a que soy 
muy conocido y la gente me reconoce. La gente tiene miedo, conociendo mi capacidad 
y viendo el fundamento que ya he establecido. Algunos dicen que soy incluso peor que 
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la mafia. Pero yo lo he hecho todo en el nombre de Dios y siempre por Su causa. 
Cuando Dios mira a Su hijo trabajando tan duramente y realizando tanto, ¿le sonreirá? 
¿Estáis orgullosos de esto?  
Ahora cuando acabe el servicio correréis rápidamente a New York, entraréis 
precipitadamente y cogeréis los periódicos y saldréis, incluso sin ir a vuestro centro. 
¿Sentís tal vida y excitación? ¿Por cuánto tiempo podéis continuar? ¿Podéis competir 
conmigo? Corea ha estado en contra mía durante más de 30 años. Prácticamente 
durante toda mi vida desde que inicié mi ministerio. -oposición, calumnia, acusación, 
asesinato del carácter- una cosa tras otra. Pero la gente es inteligente y a través de esto 
todos están reconociendo quién soy. Incluso ahora, después de estar en América cuatro 
años he llegado a ser famoso y mucha gente me hace realmente la reverencia y me 
respeta, incluso llamándome el héroe Moon. Dicen que soy realmente un héroe entre 
los coreanos.  
Muy pronto América seguirá este modelo. Después de cuatro años la negatividad y 
oposición ha llegado a su máximo en América, pero esta persecución morirá debido a 
que no hay nada con lo que seguir alimentándola. El Departamento de Estado, Él 
Departamento de Justicia y I.R.S. están investigando nuestra Iglesia, y ahora viene el 
comité Fraser. Sin embargo ellos pronto no tendrán más cosas que decir. Entonces, 
¿qué dirá la gente después de esto? Bajo golpes tan duros yo no sólo sobreviviré sino 
prosperaré. Yo sigo adelante y finalmente llegó el punto en que la gente no puede 
encontrar nada más de qué acusarme. La gente americana tienen buen corazón, y en el 
tiempo en que Ellos se den cuenta que deben darme crédito no está muy lejos.  
En todos los niveles del gobierno americano hay luchas Caín-Abel concernientes a 
nosotros, con un grupo a favor y otro en contra. Yo no tengo nada que ver con ellos, 
sin embargo por su propia cuenta ellos se han separado en dos grupos y están 
discutiendo sobre mí. Dejad que Él lado negativo haga su máximo. De esta manera 
trabaja la estrategia de Dios: El Permite que la gente negativa agote todos sus recursos 
hasta que finalmente tienen que rendirse. El tiempo vendrá cuando la nación pueda 
trascender las políticas entre los partidos Demócratas y Republicanos, y buscando la 
salvación nacional en medio de la urgente emergencia, la primera persona en quien 
pensarán será en mí. Esto vendrá porque nuestra ideología sola tiene la solución para 
los problemas de este País. Si yo vivo otros cien años u otros diez años o muero 
mañana, esto no cambia la situación. Mi muerte no cambiaría el destino de esta nación 
debido a que ya he hecho mi impacto en la cultura de América. He establecido mi 
huella y a partir de ahora todas las palabras, profecías y revelaciones que he dado se 
cumplirán.  
Una cosa es absolutamente clara, no vais a ser digeridos por la cultura americana de 
hoy día; vais a digerir a América, digerir al mundo y crear una nueva cultura. Sois un 
nuevo brote de gente. ¿No es verdad? La gente piensa que si pueden eliminarme 
entonces sería el fin, pero eso sería solo un nuevo comienzo. ¡Cada uno de vosotros os 
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convertiríais en un Rev. Moon! Aquellos que quieran convertirse en otro Rev. Moon, 
que levanten la mano.  
El amor sacrificial y la fortuna de vuestra familia  
Había planeado hablar sólo dos horas ¡pero ya llevamos tres horas! Volvamos ahora al 
tema original de esta charla, "Dios y la construcción del Reino de Dios". Este tema 
empezará a ser cumplido cuando améis a otras personas, cuando améis a vuestros 
vecinos, a vuestros hermanos y hermanas a vuestro ambiente, y a las pueblos del 
mundo ¿por qué? Sin la lección del amor, sin entregarse uno mismo, no hay manera de 
que encontréis el verdadero amor como marido y esposa, o el verdadero amor entre 
padres e hijos. Lo que sufráis en el proceso nunca será en vano. Este es el más 
maravilloso principio. Cuanto más grande sea vuestro sufrimiento tanto más precioso 
y valioso es la comprensión de vuestro amor. Cuando vuestro sufrimiento es más 
grande, entonces vuestro amor como marido y esposa será más precioso. Cuando 
vuestro sufrimiento es más grande, vuestro amor por vuestros hijos será más precioso 
y valioso.  
La familia es la piedra de construcción del Reino de Dios, Dios creó de tal forma que 
la familia es la unidad básica donde todo el amor puede ser cumplido y consumado. 
Dios ha estado trabajando para esta familia  
Jesucristo vino para esta familia y hoy día yo también estoy trabajando para el 
establecimiento de esta familia. Vuestro cumplimiento es más grande cuando vuestro 
sacrificio es más grande. Por lo tanto vuestra preciosa forma de vida sacrificada 
llevará verdaderamente la salvación al mundo. Explicándolo brevemente, cuando no 
tenéis la capacidad de amar a vuestros hermanos y hermanas espirituales, y a vuestros 
hijos espirituales, no podéis hablar ni siquiera de un matrimonio perfecto ni de hijos 
perfectos porque aún no se os puede dar estas cosas. Vosotros debéis rápidamente 
construiros a vosotros mismos dando sacrificadamente vuestro amor a vuestros hijos e 
hijas espirituales, y a los hermanos y hermanas. Solo entonces encontraréis el amor 
perfecto en vuestro hogar entre el marido, la esposa y los hijos.  
En el proceso de amar a vuestros vecinos y de ganar a vuestros hijos e hijas 
espirituales, vosotros os entregaréis totalmente, y a través de esto Dios puede bendecir 
vuestro hogar, vuestra esposa y vuestros hijos. Entonces tendréis una conciencia 
perfectamente clara y podréis disfrutar el amor en un grado infinito. Esta es una 
posición tan preciosa y a la vez tan difícil de conseguir; Dios ha trabajado durante 
6.000 años por ella, y Jesucristo ha trabajado por ella durante 2.000 años. Incluso en el 
presente, Él Padre celestial y los verdaderos Padres están trabajando para el 
establecimiento de este fundamento y todavía esta posición es mucho más grande que 
cualquier cosa que hayáis experimentado en términos de sufrimiento. Por esto debéis 
llevar este modo de vida y nunca abandonarlo.  
Yo he vivido toda mi vida con esta filosofía, trayendo muchos hijos espirituales y 
dando a mucha gente la bendición para que pudieran convertirse en marido y esposa. 
Yo estoy observando un experimento en cierto sentido, viendo qué clase de hijos 
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nacen de los miembros más leales de nuestra familia. Toda esta verdad no puede ser 
válida a no ser que los superiores hijos vengan de tales miembros leales que estén 
bendecidos. Yo estoy observando desde este punto de vista.  
Hace unos días me entrevisté con tres líderes de la Iglesia japonesa. En Japón hay 
muchos adivinos que leen el Sa-ju, que significa "Cuatro Columnas". Nacéis en un 
año, mes, día y hora particular, y cada uno de estos datos se convierte en una columna 
que marca tremendamente el destino personal en la filosofía oriental. Los adivinos son 
como los magos de oriente. Ellos están muy interesados en mí debido a que tuve un 
impacto tan grande en Japón, y quisieron estudiar a los líderes japoneses con su Sa-ju. 
Cuando estudiaron las familias que yo bendije hace varios años, llegaron a la 
conclusión que las parejas eran terribles de acuerdo a las Cuatro columnas, y 
predijeron que estas parejas tendrían hijos terribles.  
Sin embargo los hijos que nacieron eran como verdaderos príncipes y princesas. Los 
adivinos estaban completamente pasmados; esto contradecía completamente a sus 
predicciones, y estaban avergonzados de ellos mismos. Hay un adivino muy famoso 
que públicamente reconoció que yo tenía una mejor manera de leer el Sa-ju.  
Humildemente me aceptó como un sabio más grande que él, y ha prometido dar 
cualquier servicio que pueda hacer a nuestra Iglesia, sin recibir ningún honorario.  
Todo el mundo tiene sus propias Cuatro Columnas. Incluso si vuestras Cuatro 
Columnas dicen que vuestro destino es absolutamente terrible, no os preocupéis. Yo 
tengo otra manera de leerlas. Cuando os caso con vuestra esposa quiero que estéis 
seguros de que la manera celestial vosotros estáis perfectamente casados. Podéis 
confiar en esto? Desde que os unisteis al movimiento de la Iglesia de Unificación, 
vuestro destino original ha sido cambiado. Este es un punto importante. Ahora vivís, a 
cambio, de acuerdo con la fortuna de la Iglesia de Unificación, como yendo en brazos 
del propio destino eterno de Dios. Por esto vuestro destino individual ya no tiene 
importancia. Mientras que seáis leales al destino celestial, entonces vuestro destino 
personal no os afectará.  
Tenéis un conducto conectado a la reserva ilimitada. La única manera en la que podéis 
recibir una cantidad restringida del agua de la vida es teniendo lealtad, amor y un 
corazón profundo. Cuando dais vuestro corazón y lealtad, entonces Dios os dará de la 
reserva ilimitada del agua de la vida y podrá daros un hijo celestial.  
Cuando los miembros leales de la Iglesia de Unificación sean bendecidos tendrán 
increíbles hijos que serán los futuros líderes del mundo. La hermosura de los maridos 
y la belleza de las esposas no determinará esto, ni estará determinado porque la gente 
blanca se case junta o la gente amarilla se case junta. La grandeza de los hijos estará 
determinada por la intensidad del corazón de los padres hacia Dios. Así pues, ¿os 
importa sufrir ahora?  
Yo conozco este profundo secreto. No estoy tratando de alabarme, pero incluso 
mirando mis propios hijos puedo ver que los niños más jóvenes son superiores, y de 
esta forma debe ser. Kwon Jin, Él penúltimo, a los 17 días respondía a la música y 
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lloraba para que se la pusieran, y cuando la música empezaba él paraba 
inmediatamente de llorar. Entonces cuando la música se paraba comenzaba a hacer 
música él mismo. Ahora, con menos de dos años, él canta canciones en coreano y en 
inglés. Cuando le miro tengo que ser humilde ante Dios, diciéndole, "Dios, gracias. Tú 
me amas". Debido a que tales bendiciones vienen de Dios a través de estos hijos no 
siento que nueve sean suficientes. Yo pienso, "Dios, ¿tienes más bendiciones que 
darme? Yo las aceptaré con agrado. ¿Serán 10? ¿Serán 11? ¿Serán 12?".  
Yo conozco el canal para dar amor al mundo, y por este camino puedo extender el 
territorio del trabajo de Dios y dar la salvación rápidamente. No quiero ponerme un 
límite aquí. Esta es la filosofía más poderosa e incluso más terrible. A través de mi 
familia directa y a través de la familia de la Iglesia de Unificación, Dios desea 
extender el territorio de la salvación y alcanzar todos los rincones de la tierra. Sé que 
esta es la Voluntad de Dios, así que será hecha.  
La Madre fue al doctor el otro día, y el doctor le advirtió, "Bueno, tienes nueve hijos 
ahora, ¿no está ya muy bien? ¿no quiere parar de tener hijos y disfrutar la vida que le 
queda?" Esto es un punto de vista, pero Dios ve de una manera diferente. Estoy seguro 
de que los miembros inteligentes se habrán dado cuenta de que la madre va a tener 
otro niño. ¡No sois suficientemente listos! Si fuerais realmente inteligentes, entonces 
cuando mencioné al doctor, deberíais haber aplaudido en ese momento. Vuestros 
sentidos van con un minuto de retraso.  
Ahora debo establecer la tradición del hogar de Dios  
La Madre nunca me ha dicho, "tú predicas sobre el verdadero amor y los verdaderos 
hombres y mujeres sobre el estrado en Belvedere, pero ¿por qué no lo practicas en el 
hogar en East Garden?". Ella no estaría calificada para ser la Madre si sintiera de esta 
manera. Pero la Madre reconoce que ya estoy viviendo con mis obras, no solo con 
palabras y, nadie sino la Madre puede dar un verdadero testimonio de esto. ¿Por qué 
no le preguntáis a ella? Ella dijo, "todo lo que puedo hacer es sonreír. Mi marido es un 
marido perfecto". Esta es una buena respuesta para vosotros. También los niños han 
dicho, "Mi padre es el padre número uno bajo el sol. No quiero que sea Presidente o 
Rey; eso es demasiado pequeño.  
  
FALTA UNA PAGINA  
  
Cuando miro a la Madre y a los niños estoy mirando a la eternidad; ella es mi esposa 
dada por Dios para la eternidad, y ellos son mis hijos dados por Dios para la eternidad. 
En el esfuerzo humano siempre tenemos algunas limitaciones físicas y hay siempre 
choques de personalidades en ciertos puntos. Si sois útiles y os quejáis de estas cosas, 
entonces podéis encontrar docenas y cientos de ellas cada día, pero cuando miráis a la 
eternidad y podéis ver vuestra sólida posición de servicio, entonces podéis pasar por 
alto estas cosas. Entonces sólo veis la belleza y la gracia de las bendiciones que Dios 
os ha dado, nada más. Cuando escucho a los niños quejarse por mí ausencia de casa, lo 
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tomo como una gracia, como si Dios les estuviera diciendo a ellos que me digan que 
mi servicio no es suficientemente bueno. Esta es la forma como lo interpreto. En vez 
de reaccionar fuertemente, sólo lo tomo como una gracia de Dios.  
Construir un hogar es la piedra angular de la construcción del Reino de Dios sobre la 
tierra. Yo lo estoy haciendo y vosotros también debéis establecer completamente la 
piedra angular de la familia perfecta aquí en la tierra. No es un sueño o un concepto, 
cuando siempre miráis todas las cosas desde el punto de vista eterno de Dios, entonces 
sentiréis que Dios está con vosotros.  
En mi familia están ocurriendo cosas sorprendentes. Los sentidos espirituales de los 
niños están abiertos y a veces ven a un hombre espiritual u oyen sonidos espirituales. 
Ellos me dijeron, "estaba tocando el piano y había un hombre muy noble con una 
túnica blanca de pie a lado mío y observaba benevolentemente sobre mis espaldas". 
Hyo Jin está en una edad muy activa. A él le gusta la música y cabalgar y cosas por el 
estilo, pero él siempre disfruta también de momentos tranquilos. Él tiene un aspecto 
salvaje pero también tiene un lado tranquilo y sentimental; a las dos de la mañana de 
repente se levantó y se puso a tocar la flauta en su habitación una noche. Más tarde me 
dijo que había oído música celestial.  
En nuestro hogar hay una completa mezcla de lado espiritual de la vida, de lado físico 
de la vida, fundidos en uno. Los niños están recibiendo cosas importantes en sueños, 
particularmente visiones de cada miembro de la familia en el futuro, "yo te vi en un 
sueño y tú aparecías de esta manera". Los padres deberían reunir todas estas 
experiencias, organizándolas y analizándolas de una manera beneficiosa.  
Yo estoy comprometido a construir un Reino de Dios realista aquí sobre la tierra. Las 
creencias sobrenaturales de muchos cristianos de hoy acerca del Reino de los Cielos, 
no ocurrirán. Dios es científico y lógico, y Él no cumplirá su ideal de cualquier otra 
manera.  
Dondequiera que andéis comprendiendo esto, andaréis para construir el Reino de Dios 
sobre la tierra. Cuando habléis, hablaréis sobre el Reino de Dios; cuando penséis, 
pensaréis sobre la construcción del Reino de Dios. Cuando paseéis, trabajéis, corráis, 
descanséis, será siempre para la construcción del Reino.  
El lema de este año, es "El Reino de Dios sobre la Tierra y la Familia Ideal". A partir 
de este año en adelante llevaremos a la realidad la construcción del Reino. Esto no es 
solo un slogan o concepto; debemos extender el territorio, la atmósfera y el ambiente 
de la construcción del Reino, y nosotros estamos creando nuestra propia familia como 
el bloque constructor básico. Hoy es la Pascua real. En este día declaro que estamos 
emprendiendo la creación de hogares de amor perfecto aquí sobre la Tierra. Si esta es 
nuestra resolución, entonces no hay nada más alegre para que Jesús se regocije en su 
Pascua.  
Como un hombre, debéis sentiros en la posición de Jesús; como una mujer debéis 
sentiros en la posición de la novia de Jesús, teniendo ambos deseo de construir un 
hogar en el nombre de Jesús y su novia.  
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Nada podría ser más alegre para el Cielo y la Tierra; que liberemos a Jesús y a los 
Verdaderos Padres. Liberando a Jesús y a los Verdaderos Padres estáis en verdad 
liberando a Dios. La liberación de Dios no comienza en ningún lugar grandioso; 
comenzará en vuestro hogar, en vosotros mismos. Estáis trabajando para llegar a ser 
un padre que pueda dar ejemplo del amor de Dios. Vais a llegar a ser un padre; vais a 
llegar a ser una madre. Cuando lleguéis a ser así, entonces sois la personificación del 
amor de Dios, y podéis disfrutar del amor de Dios, Él amor del padre y la madre, 
marido y esposa e hijos. Todo el amor será consumado en vosotros. En este caso el 
amor de Dios está con vosotros y vivirá junto con vosotros.  
Cuando tengáis este amor básico, entonces el resto de nuestro trabajo será más fácil, 
debido a que todo lo que tenéis que hacer es extender este amor básico. Si una esposa 
tiene perfecta unidad y amor a su marido, entonces, cuando mire a otros hombres, Ella 
los verá como otros en el mundo de su marido y podrá amarlos igualmente. Un marido 
ve a las demás mujeres como una extensión del mundo de su esposa, y los demás hijos 
como una extensión de sus propios hijos e hijas. Cuando miréis al mundo entero de 
esta manera se convertirá en realidad en una sola familia y podréis relacionaros con 
todo el mundo en el amor centralizado en Dios. Nadie es un extraño en este Reino.  
Este es el Reino de Dios sobre la Tierra.  
¿Dónde empezaréis? Con vosotros y en vuestro hogar. Este es vuestro cinco por ciento 
de responsabilidad del que habla el Principio Divino. Si estáis viviendo esta forma de 
vida, entonces tenéis la garantía de que terminaréis en el mismo lugar al que yo iré, y 
estaréis destinados a llegar al trono de Dios. Aquellos que prometan seguir esta ruta, 
que por favor levanten sus manos. Dios os bendiga.  
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1977.05.01 - Los Preparativos de Dios para 
Nuestra Iglesia y sus Primeros Días  
1 de mayo de 1977 

Belvedere, Nueva York  

 
  
La Iglesia de Unificación fue formalmente establecida en 1954; Sin embargo, antes de 
la fundación de nuestra Iglesia ocurrieron una serie de increíbles acontecimientos para 
establecer el fundamento necesario. Yo deseo que comprendáis que Dios ha estado 
trabajando para esta nueva dispensa aproximadamente 40 años antes de la II Guerra 
mundial, cumpliendo sus promesas al pueblo coreado para el futuro gran 
acontecimiento de la nueva era.  
A través del Principio Divino sabéis que Dios ha estado trabajando para cumplir su 
voluntad indemnizando su dispensa vertical- horizontalmente. Esta mañana me 
gustaría revelar algunos de los extraordinarios trabajos de Dios en conexión con la 
fundación de nuestra Iglesia.  
De acuerdo con el Principio Divino, la historia de la providencia de Dios se desarrolla 
en tres niveles diferentes: la dispensa centrada en Dios mismo; centrada en el mundo 
angélico y centrada en el hombre. La era del Antiguo Testamento en el período 
durante el cual Dios mismo trabajó directamente en la línea de frente; preparando el 
fundamento para la futura dispensación, Dios estuvo revelando el modelo de la 
restauración. La era del Nuevo Testamento es equivalente al trabajo del mundo 
angélico debido a que la salvación sólo se pudo lograr espiritualmente. La era del 
Testamento Completo, o el tiempo de la Segunda Llegada, es la era en la cual, los 
hombres sobre la tierra asumen la mayor responsabilidad. Por lo tanto, con el fin de 
consumar la historia humana, se debe encontrar una nación cuya historia resuma toda 
la historia vertical de Dios.  
Abraham hizo tres tipos de ofrenda a Dios sobre su altar; una paloma y una tórtola, 
una cabra y un carnero, y una novilla. La parte más misteriosa de la ofrenda de 
Abraham era que habían dos pájaros que representaban la etapa de formación, dos 
animales que representaban la etapa de crecimiento, pero solo un animal representaba 
la etapa de perfección; esto indica que la perfección estaba aún por venir. Corea fue 
escogida como la etapa para el cumplimiento del último capítulo de la historia humana 
en la dispensa de Dios, y consecuentemente, la ofrenda de Abraham tiene que 
manifestarse físicamente y espiritualmente en un nivel horizontal en Corea. El trabajo 
de Dios mismo, o el equivalente de la era del Antiguo Testamento, más el trabajo de 
Jesús y el Espíritu Santo, en la era del Nuevo Testamento, todo tiene que ser 
manifestado en este país con el fin de cumplir el capítulo final de la historia humana. 
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El fundamento para estos acontecimientos tuvo que ser establecido. Físicamente aquí 
sobre la tierra.  
  
El papel de Eva en la Restauración  
La última meta de Dios es encontrar a un Adán perfecto, pero este Adán no puede 
llegar a existir a menos que se encuentre a una Eva a través de la cual pueda ser 
perfecto. En otras palabras, aunque Adán pueda ser escogido por Dios, él nunca podrá 
cumplir enteramente su responsabilidad solo. En el Jardín del Edén, Eva fue 
responsable de iniciar la caída del hombre; por lo tanto, a no ser que podamos 
encontrar una Eva que pueda indemnizar la caída en el Jardín del Edén, Adán no 
tendría forma de asumir la suprema posición de perfección.  
Eva tampoco puede alcanzar la perfección sin Adán. Con el fin de alcanzar su 
perfección, Eva debe crear a Adán, encontrar a Adán o dar nacimiento a Adán. Traer a 
Adán aquí sobre la tierra, no es la responsabilidad directa de Dios, ni siquiera la 
responsabilidad directa de Jesús, sino la responsabilidad de Eva, ya que Eva destruyó a 
Adán en el Jardín del Edén. Eva es la única que debe dar nacimiento a Adán. En el 
tiempo de Jesucristo el papel de Juan Bautista era similar al papel de la novia, y a 
través del cumplimiento de su misión, Él Jesús perfecto tenía que llegar a ser 
verdaderamente el Mesías. Estos acontecimientos de hace 2.000 años ocurrieron a un 
nivel nacional, pero la venida de la Segunda Llegada tomará lugar a un nivel 
universal, y Eva debe tomar el papel de Juan Bautista en llevar al Adán perfecto al 
mundo.  
 La dispensa de la restauración no comienza en la más alta posición en el Cielo, sino 
debe siempre comenzar desde la situación humana más baja posible. ¿Por qué esto es 
así? Últimamente Adán es el único responsable de traer a Dios a este mundo y de 
llevar a la humanidad de vuelta a Dios. Como el hombre que es responsable para toda 
la humanidad, Adán debería empezar su jornada desde el fondo del infierno y pasar 
por todas las clases de vida humana y ambientes en su camino hacia el trono de Dios. 
En este camino él puede abrazar a toda la humanidad en el seno de la salvación. 
Además el Señor que viene para esta misión debe últimamente servir a Eva. Él debe 
recorrer todo el camino hacia arriba desde el fondo del infierno y perfeccionarse a sí 
mismo, entonces debe encontrarse con ella y servirla casi tan devotamente como 
serviría a Dios.  
Las mujeres tienen muchas calificaciones, Pero Él más precioso título que una mujer 
puede tener es el de madre. Adán debe servir a Eva incluso más que él serviría a su 
propia madre. Otro precioso título que una mujer puede ganar es el de una novia, o 
esposa, y aparte de su familia, la más grande responsabilidad y gloria que una mujer 
puede asumir es la de emperatriz o reina del Reino de Dios. Cuando alguien le 
pregunta a una mujer,” Puedes ser tú una verdadera madre?", y su respuesta es "sí", 
entonces ella ya está hablando en términos universales de que todas las mujeres 
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llegarán a ser una reina en el Reino de Dios; muchas más estarán tituladas para el 
papel de verdaderas madres y verdaderas esposas. Pero vosotras, hermanas, todas 
deseáis llegar a ser emperatrices también, ¿no es verdad?  
 ¿Quién está autorizado a otorgar estos títulos a las mujeres? ¿Dios? ¿Jesús, que 
representa al mundo angélico? Vosotras, mujeres, no tendréis vuestros verdaderos 
derechos hasta que os encontréis con el verdadero Adán. Esto está dentro del 
Principio, ¿no es verdad? Ya que todos los hombres han estado viviendo en la tierra 
mientras que estaba caída, entonces a los ojos de Dios las mujeres nunca se han 
encontrado realmente con un verdadero hombre y por esta razón nunca han podido 
asumir sus derechos. Las mujeres han sido maltratadas y han estado en una situación 
miserable durante toda la historia, arrojadas de su verdadera posición. Han sido 
explotadas por individuos malos, familias malas, sociedades, naciones y por Satán 
mismo. Ha habido muchas reinas en el mundo, pero sus posiciones aún no tienen valor 
debido a que hasta que las mujeres encuentren al verdadero hombre que está elegido 
por Dios no podrán asumir los verdaderos derechos y el papel de la mujer ¿Cuándo 
vendrá e1 día de la liberación?  
  
La liberación de las mujeres: preparación para el encuentro con el verdadero hombre  
La historia cristiana nos revela la culminación de la dispensación de Dios muy 
claramente. Todas las mujeres del mundo han estado esperando el momento en que Él 
Mesías venga a este mundo representando al hombre universal. Siempre en el pasado 
las mujeres han sido explotadas y abusadas, pero en 1918 hubo una liberación, y 
durante 70 años las mujeres han estado tomando una posición por encima de los 
hombres, incluso tratando de controlarlos. Este cambio en la historia de las mujeres 
continuará hasta 1988. El movimiento de liberación de las mujeres ha tenido éxito 
ciertamente en este país, asumiendo las mujeres americanas el papel de emperatrices.  
En la historia bíblica las mujeres no tenían derechos y los hombres asumían el papel 
principal en la dispensa de Dios, pero esa fue una situación extrema y en cierto sentido 
las mujeres americanas tienen la idea justa. De acuerdo a la Biblia las mujeres tenían 
que llevar velos, dando a entender que las mujeres deberían ser humildes y dóciles 
como preparación para recibir al novio. Pero en vez de quitarse sus velos las mujeres 
incluso se han quitado las ropas. En todo el mundo las mujeres son aceptadas incluso 
cuando están prácticamente desnudas.  
En este país las mujeres tienen una voz de mando en el hogar. De un hogar típico 
americano la esposa es el verdadero señor de la casa, mientras que Él marido es como 
un sirviente; su espalda está encorvada y siempre está observando cuál es el humor de 
su esposa. Vosotras mujeres, ¿estáis de acuerdo con esto? El otro día en Nueva York 
vi una increíble escena: un grupo de hombres pobres y miserables se habían reunido 
en línea y llevaban pancartas proclamando un movimiento de liberación de los 
hombres: "deseamos liberarnos de las mujeres". Vuestras risas testifican que estos son 
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problemas reales. En realidad todos estos hombres están perdiendo el tiempo 
manifestándose; ellos deberían unirse a la Iglesia de Unificación.  
Ninguna de estas cosas están ocurriendo por casualidad. Hay una razón y un 
significado según el Principio detrás de ellas. Este es un momento crítico, y Dios está 
consumando toda su historia; 70 representa la perfección, y así por 70 años las mujeres 
tratarán de asumir su papel y derecho original. Este es su tiempo de preparación para 
encontrarse con el verdadero hombre.  
Yo comprendo la razón que hay detrás de estas iniciativas en América, pero estamos 
también en el tiempo en que las mujeres restauradas asuman el aspecto objetivo de su 
papel original. Todas vosotras, hermanas, ¿os gustaría ser reconocidas por ser 
femeninas y encantadoras? o ¿os gustaría ser conocidas por tener mucho coraje y 
maneras de chicos? Todos vosotros, hermanos que os reísteis ¿os gustaría tener a 
muchachas que parecen chicos como vuestras esposas, o mujeres que son femeninas y 
encantadoras? Cuando estaba emparejando a las parejas para la bendición le pregunté 
a los hombres occidentales de qué nacionalidad les gustaría que fueran sus esposas. El 
noventa y cinco por ciento de ellos dijeron mujeres orientales. Estoy seguro de que era 
muy vergonzoso para las hermanas occidentales oír que todos los hombres deseaban 
casarse con mujeres orientales.  
No sería fácil para la mayoría de vosotras, mujeres americanas, tener a un marido 
oriental, debido a que la mayoría de ellos son más pequeños que vosotras. ¿Os gustaría 
hermanas, tener a hombres más altos o a hombres más pequeños como vuestros 
maridos? Generalmente un hombre piensa que su mujer debería ser al menos 
ligeramente más pequeña que él, lo cual parece muy normal. Dios les dio a las mujeres 
el privilegio de siempre mirar para arriba hacia sus maridos. Ellas no deberían mirar 
abajo hacia los hombres; este es el Principio. Dios realmente hizo a las mujeres más 
pequeñas que los hombres por beneficio de las mujeres. Si las mujeres fueran más 
altas que los hombres, entonces, durante toda la historia humana sus vidas hubieran 
sido incluso más miserables debido a que Ellas tendrían que alcanzar todas las cosas 
altas.  
Dios pensó mucho sobre cómo crear a las mujeres. En vez de hacer a las mujeres más 
altas que a los hombres, él hizo a las mujeres un poco más pequeñas, pero con caderas 
más grandes, ¿por qué? Debido a que la mujer tiene que asumir dos papeles. Primero, 
para dar nacimiento a hijos la mujer necesita un fuerte fundamento. Y segundo, Ellas 
estarían viviendo la mayor parte de sus vidas en la posición de sentadas, así Dios les 
proporcionó almohadones propios. Los hombres tienen las caderas estrechas sin 
almohadones debido a que los hombres tenían que ser activos para el objetivo de las 
mujeres. Desde el comienzo Dios estaba pensando que Él hombre tenía que tomar la 
iniciativa y estar siempre en acción. Una mujer tiene que ser objetiva, recibiendo 
gracia de su marido, siempre sentada en el hogar confortablemente esperando por él. 
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Debería ser de esta manera. Al mismo tiempo un hombre debería ser masculino, y por 
esto él tiene amplias espaldas y fuertes brazos. Salir al mundo es el papel del hombre.  
Ahora el tiempo ha llegado para que las mujeres restauren su papel original, 
particularmente las mujeres americanas. Hoy día los hombres americanos ya no 
quieren casarse y convertirse en esclavos de la dominación de mujeres dominantes. A 
veces las mujeres se casan pensando aprovecharse de los hombres, divorciándose de 
ellos más tarde y consiguiendo su dinero a cambio. Corrientemente en América, un 
hombre que se haya divorciado más de una vez puede llegar a ser miserablemente 
pobre, debido a que Él juez recompensa todo a sus esposas, mientras que una mujer 
que se divorcia más veces cada vez se hace más rica.  
De nuevo, hay una razón dispensacional para esto. Las mujeres son importantes a la 
vista de Dios ya que están en una posición de tomar un papel más objetivo ante el 
Mesías cuando venga. Previamente Satán usó a las mujeres para tomar todas las cosas 
de los hombres, pero en este tiempo Dios está usando a las mujeres para tomar todas 
las cosas de Satán; sin embargo, tales acciones sólo serán justificadas si la riqueza es 
subsecuentemente dada a Dios.  
¿Dónde en la sociedad americana podemos encontrar a la verdadera madre, la 
verdadera esposa y la verdadera emperatriz? Este es el problema, y debe ocurrir el 
proceso de la recreación. Deberíamos reeducar a las mujeres para que llegaran a ser 
verdaderas esposas y verdaderas madres, y entonces ellas serán elegibles para 
convertirse en reinas. ¿Estáis siendo vosotras, mujeres de la unificación, reeducadas? 
¿es vuestro pensamiento diferente de las mujeres americanas ordinarias? Vuestra 
respuesta es muy apagada. Si se os tiene que preguntar para contestar voluntariamente, 
entonces, aún no habéis alcanzado este modelo.  
Este fenómeno de que las mujeres son capaces de levantarse y reunirse con fuerza es 
muy reciente, mostrando que ha llegado el tiempo cuando Dios elevará a una mujer 
para ser el Espíritu Santo físico. Este es el tiempo del nacimiento de la verdadera Eva. 
Dios está buscando a la mujer ideal que tenga las calificaciones y el potencial para 
llegar a ser una verdadera esposa y una verdadera madre y, eventualmente, la 
verdadera reina o emperatriz del universo. Todas las mujeres son candidatas para esta 
posición, esto es por lo que a las mujeres en general, se les ha dado una oportunidad 
para elevarse. Pero Dios está buscando a una mujer perfecta escogida del mundo 
satánico que tenga el potencial. de convertirse en la verdadera esposa, madre y reina, 
con e1 fin de establecer la primera esposa, madre y reina centralizada en Dios.  
  
E1 comienzo de mi ministerio público  
Había condiciones simbólicas internas que tenían que ser cumplidas antes de que 
pudiera comenzar mi ministerio. Vosotros sabéis ahora que la aparición del Mesías es 
drásticamente diferente de la creencia convencional acerca de la llegada del Señor en 
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la gloria. La historia de la dispensa de Dios comienza desde el período de siervos de la 
era del Antiguo Testamento, continúa a través del período del hijo adoptivo en la era 
del Nuevo Testamento, y culmina con la era del Testamento Completo como el 
período del verdadero hijo, verdadero padre, verdadero esposo y verdadero rey. Toda 
1a historia vertical de 6.000 años bíblicos tiene que ser indemnizada en la vida del 
Mesías antes de que 1a dispensa física pueda comenzar.  
Esta historia dispensacional interior de la que estoy hablando, ocurrió antes de 1947; 
mi ministerio público comenzó después de aquel año. El período de 7 años desde 1947 
a 1954, Él año en que fue establecida formalmente la Iglesia de Unificación, era el 
período en el cual yo establecí condiciones físicas. El primer lugar donde fui fue a 
Corea del Norte. Este período de 7 años fue verdaderamente un tiempo increíble. 
Habiendo recuperado espiritualmente la calificación para ser el Señor antes de 1947, 
tuve que establecer las condiciones del sufrimiento físico con el fin de emprender mi 
propio ministerio, así como también la organización que empecé en 1954. Aquellos 7 
años fueron un tiempo de increíble sufrimiento.  
Este fundamento fue finalmente establecido en 1954, cuando el nombre formal de 
nuestra iglesia fue establecido como Asociación del Espíritu Santo para la Unificación 
del Mundo Cristiano, y nuestra Iglesia comenzó como una entidad legal. A partir de 
este año y a través de los 7 años siguientes hasta 1960, yo construí el fundamento 
substancial de nuestra Iglesia en preparación para la instauración de los verdaderos 
Padres en 1960. Este fue el punto crucial más grande todos; la bendición de Dios vino 
a la familia de Adán con la bendición de los Verdaderos Padres. Los primeros 7 años 
del curso de 21 años de los Verdaderos Padres, fueron desde 1960 a 1967. Este fue el 
fundamento para la familia celestial. Mi curso de 21 años personal, que era paralelo al 
curso de 21 años de Jacob, también terminó en 1967.  
Yo trabajé para establecer un fundamento nacional durarte los 7 años desde 1967 hasta 
1974. Con el fin de establecer el fundamento nacional, los miembros en Corea, 
particularmente las parejas bendecidas, sacrificaron completamente su vida familiar. 
En ese período de 3 años la familia coreana soportó un sufrimiento y tribulación 
increíble. En 1972 ya había establecido una victoria a nivel nacional, y había 
comenzado a trabajar a nivel mundial. Por lo tanto, en 1972 un tremendo movimiento 
fue iniciado aquí en América, mientras que en Corea se estaba sosteniendo aún una 
feroz batalla, a la vez, espiritual y físicamente. Los miembros de la familia coreana 
tuvieron que pasar y enfrentarse a tremendos sacrificios físicos. Ellos estaban llevando 
unas vidas de tortura física durante el tiempo que yo vine a América para construir el 
fundamento espiritual a nivel mundial. En otras palabras, yo comencé a trabajar a 
nivel mundial mientras que la familia coreana estaba aún trabajando a nivel nacional. 
Los dedicados esfuerzos de las familias bendecidas en Corea eran simbólicamente en 
cumplimiento de la misión de Jesús.  
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En 1972, al emprender las giras del Día de la Esperanza, yo puse una condición 
espiritual de mi declaración del mensaje de Dios por toda América. ¿Creéis que fui 
victorioso? América nunca ha visto a un hombre semejante. Durante tres años y medio 
me moví casi como un huracán a través de todos los estados en América, 
entrevistándome con los líderes nacionales y recibí muchas proclamaciones de 
alcaldes y gobernadores, incluido Jimmy Carter, que era entonces gobernador de 
Georgia. En aquel tiempo yo recibí la aceptación espiritual de América. Esta fue la 
más afortunada condición que América ha hecho. Incluso aunque muchos americanos 
desde entonces se hayan vuelto muy negativos, América al menos me dio la 
bienvenida cuando vine por primera vez. En el futuro algunos americanos suplicarán a 
Dios, “Por favor, perdónanos. Aunque la gente no comprenda ahora, recuerda que 
dimos al Rev. Moon más proclamaciones que ninguna otra nación."  
A1 final de 1974 yo completé con éxito la cruzada del Día de la Esperanza en los 
Ángeles, y el 26 de Diciembre de 1974, volví a Corea. Mi regreso era necesario para 
conectar directamente a Corea la victoria espiritual. que ganamos aquí en América a 
un nivel mundial. La victoria mundial debe finalmente llegar a ser una victoria física, 
y con el fin de hacer esto tuve que cosechar la victoria espiritual aquí en América, 
llevándola de nuevo a Corea y entonces comenzando 1a dispensa física a nivel 
mundial en este país.  
  
La dispensa Mundial al nivel físico  
La dispensa mundial al nivel físico comenzó en 1975. Ese fue el año en que 
substancialmente revolucioné a Corea. E1 6 de enero de 1975, invité a toda 1a gente 
prominente en Corea a la sala de banquetes del hotel Chosun en Seúl, y allí hice mi 
primera conferencia de mi ministerio público en Corea en mi lengua nativa. Invité a 
gente de todos los campos de la vida el primer ministro y los ministros del gobierno, 
clérigos, representantes de todas las religiones, profesores todos estaban en la 
habitación. Esta fue la primera vez que me oyeron hablar en público. Ese banquete fue 
e1 comienzo de la gira de1 Día de la Esperanza en Corea.  
Antes de aquel tiempo yo no había hecho nunca una conferencia pública en Corea; en 
vez de ello sólo hablé a los miembros de la familia detrás de la escena. La misión del 
Mesías debe manifestarse a un nivel mundial, y por esta razón yo hablé por primera 
vez públicamente en América, que representaba al mundo. Además, América es la 
nación cristiana que juega el papel central en la dispensa de Dios.  
En 1975, se ganó una victoria dispensacional más importante en Corea. Después del 
banquete del  
"Día de la Esperanza en el hotel Chosun fui a todas las ciudades más importantes por 
toda la República de Corea predicando el mensaje de Dios a decenas de millares de 
gente; fue la cruzada evangélica más importante que había tomado lugar jamás en 
Corea. Esto fue culminado por el Rally Coreano por la Libertad Mundial el 7 de Junio, 
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en la isla de Yoido, a la que asistieron 1.200.000 personas. En aquel rally declaré 
públicamente que Él Comunismo es el enemigo de la humanidad y el enemigo de 
Dios.  
Lo más interesante es que en aquel tiempo el gobierno coreano estaba en la posición 
de apoyarme en vez de oponerse a mí. Las principales denominaciones cristianas 
estaban acusando al gobierno coreano de violar las libertades civiles, pero su 
oposición al gobierno de Corea del Sur sólo beneficiaba a Kim-il-Sung de Corea del 
Norte. Sin embargo, la Iglesia de Unificación tomó una posición que representaba el 
verdadero espíritu del Cristianismo, defendiendo al gobierno coreano, declarando la 
guerra en contra de Kim-Il~Sung. El rally del 7 de Julio fue una gran victoria 
dispensacional ¿por qué? Cuando Jesucristo vino hace 2.000 años, los líderes del 
Judaísmo, la religión central de la providencia de Dios, cooperaron con el gobierno de 
Israel y Roma en crucificar al Mesías. Pero en 1975 el gobierno coreano y los 
miembros de la Iglesia de Unificación me aceptaron y me elevaron de esta manera tan 
espectacular, en vez de rechazarme. Era también significativo que representantes de 60 
naciones participaran en el rally bajo mi dirección.  
La población cristiana en Corea se dice que son cuatro millones. Los líderes cristianos 
vieron cómo la Iglesia de Unificación pudo movilizar tan espectacular demostración 
en contra del Comunismo, y para no ser menos que nosotros, Ellos rápidamente 
organizaron un rally en contra de Kim Il Sung que fue celebrado varias semanas más 
tarde. Pero aunque lo apoyaban 49 denominaciones cristianas, la asistencia a su rally 
fue menos de la tercera parte de nuestro 1.200.000 personas.  
La situación en aquel tiempo era como una confrontación entre la Iglesia de 
Unificación y todas las demás iglesias cristianas, mientras el gobierno estaba a la 
expectativa. La Iglesia de Unificación había ganado una victoria tan evidente, sin 
embargo, toda la nación tenía que darse cuenta de lo que había realizado. Poco tiempo 
después el gobierno también decidió competir conmigo y organizaron un gran rally en 
contra de Kim I1Surg, pero incluso bajo los auspicios del gobierno vinieron menos de 
1.200.000 personas. Los coreanos no podían imaginarse cómo había podido tener 
tanto éxito ese año; era casi como si un fantasma hubiera aparecido y durante la noche 
hubiera hecho cosas increíbles.  
Atrayendo la atención mundial reuniendo a los representantes de 60 naciones, Él rally 
del 7 de Julio cumplió una victoria física a nivel mundial. Sobre el fundamento de 
todos estos éxitos, yo pude extender esta victoria sustancial, y así regresé de nuevo a 
América., esta vez con una misión diferente y más importante. Mi misión anterior en 
América había sido a un nivel espiritual, pero en 1975 volví a América a cumplir una 
misión física. Vosotros sabéis lo que hemos hecho en este país desde entonces.  
Los primeros 3 años del tercer curso de 7 años son 1975, 76 y 77. Vosotros sois los 
testigos de las campañas de Yankee Stadium y Washington Monument que 
culminaron en la victoria física a escala mundial. Inicialmente, yo había planeado 
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celebrar el rally de Washington Monument en 1977, pero nos adelantamos incluso al 
plan de Dios. El propósito de la cruzada del Yankee Stadium era ganar completamente 
a la opinión pública americana para que nos apoyara, y demostrar nuestra fuerza. Sin 
embargo Dios es más sabio, y él nos mandó la lluvia ese día, pensando, "En vez de 
detenerse por la lluvia, sé que Él Rev. Moon se sentirá estimulado a hacer más. Le 
daré al rally una pequeña rociada de agua para que así se sienta incluso tan inspirado 
como para adelantarse a mi plan". Este era el plan de Dios.  
Al cabo de 100 días la predicción de Dios se hizo realidad, yo estaba determinado a 
programar el rally de Washington Monument antes de tiempo. Sin embargo, Él tiempo 
total dedicado a la campaña de Washington sólo fueron 40 días. Tuvimos que hacer 
planes y obtener todos los permisos, y esto tomó tanto tiempo que ni siquiera sabíamos 
si podíamos legalmente tener el rally ese año. En el tiempo en que todos los permisos 
estaban asegurados solo quedaban 40 días, pero yo dije, "la suerte está echada. Id 
adelante".  
El rally de Washington Monument, permanecerá en la historia americana, no sólo 
como un récord de cruzada religiosa; su tremendo impacto se sentirá incluso más en 
1os días venideros. Profesores de todas las ciencias sociales y de todas las religiones 
buscarán en él muy profundamente, tratando de encontrar cómo un hombre de Corea 
pudo realizar un rally que ni siquiera el gobierno americano ni cualquier Iglesia habían 
pensado en intentar. Les guste o no, y me acepten o no, la gente de todas formas 
tendrá que reconocer mi tremendo impacto. Este es un resultado decisivo del rally de 
Washington Monument.  
Ya expliqué antes lo que significa Washington Monument a la luz de la dispensa. No 
importan las dificultades u oposición que venga a la Iglesia de Unificación, no 
interrumpirán nuestro avance y prosperidad. Yo soy el único que puede construir la 
superautopista que posibilitará a toda la humanidad alcanzar a Dios. Dios tiene tres 
grandes dolores de cabeza; el más grande problema de la humanidad es el comunismo, 
y nosotros somos el único grupo con una solución al Comunismo. El segundo, es el 
declive del Cristianismo y el tercero es la inmoralidad de la juventud actual. Solo bajo 
mi dirección podéis traer nueva vida a la juventud de América. ¿Tiene el presidente 
Carter solución a estos problemas?  
¿Están las Iglesias cristianas proponiendo soluciones?  

  
La Situación de América desde la Segunda Guerra Mundial.  
En realidad el declive del Cristianismo es como las aguas precipitándose en las 
cataratas del Niágara. Incluso los famosos evangelistas y líderes religiosos no rueden 
invertir esta tendencia. Sin embargo, suponed que los cristianos y los medios de 
comunicación de hoy tuvieran la mente tan amplia como para ayudarnos en lo que 
estamos haciendo. La Iglesia de Unificación tiene la convicción y filosofía de que 
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ruede invertir el proceso del declive de las Iglesias en tres años. Hay un camino para 
volver a la verdadera vida y nosotros tenemos soluciones dadas por Dios. Pero debido 
a que la mayoría de la gente tienen cerradas sus mentes, se hacen negativos. Ellos 
están desafortunadamente perdiendo esta gran oportunidad de ser revividos. Todo el 
mundo libre se ha quedado sin ayuda, sucumbiendo ante la amenaza del Comunismo, 
sin embargo, la solución para el Comunismo está en nuestras manos. Hay una solución 
para los dilemas presentes del mundo; hay una manera de liberar a la juventud 
americana de ser víctima de las drogas y la moralidad. Tenemos la solución, pero la 
mayoría de la gente rehúsa mirar.  
Debido a que conocéis la solución, sois responsables para América. Vais a salvar a 
esta nación y dar a la juventud una nueva visión y un sentido de moralidad. A través 
de la victoria de la Segunda Guerra Mundial, Dios le dio a América la oportunidad de 
influir en una vasta porción del mundo; si América hubiera estado verdaderamente 
centralizada en Dios, entonces se habría ya alcanzado un fundamento importante para 
el Reino de Dios. ¿Pero qué ocurrió después de la Segunda Guerra Mundial? América 
se retiró constantemente de sus responsabilidades mundiales llegando a estar 
peligrosamente aislada.  
Dios le ha dado a América una gran oportunidad de trabajar para él llevando 
literalmente a1 mundo libre a un Reino centralizado en Dios. América estaba en la 
posición de tomar la iniciativa para el bien en África, Asia, Europa y Sudamérica, pero 
mirad la situación del mundo actual. Uno por uno América ha cerrado su puerta a 
estos continentes; América se ha retirado ya casi completamente de Asia. A menos 
que esta nación avance en una nueva dirección, América pronto estará temblando sola. 
Rusia Soviética había sido demolida durante la Segunda Guerra Mundial y luchó para 
sobrevivir en contra de grandes dificultades, pero incluso bajo esas circunstancias, los 
líderes comunistas extendieron su poder e influencia en el mundo. Si Rusia pudo 
avanzar de tal manera en 30 años bajo adversas condiciones, entonces ¿qué podrá 
hacer Rusia en los siguientes 7 años cuando las condiciones mundiales le son más 
favorables?  
En los próximos 5 años esta nación va a enfrentarse a unos tiempos muy difíciles de 
peligro y crisis. América es como una locomotora corriendo hacia un acantilado. Yo 
soy el hombre que está determinadamente tratando de parar esta locomotora. Yo estoy 
tratando de dar la vuelta a esta nación movilizándoos a vosotros, que sois un puñado 
de gente. Puede parecer una tarea imposible, pero vosotros veréis que lo que estamos 
haciendo es el mandato de Dios. Si yo nunca hubiera conocido a Dios, entonces podría 
haber sido el peor adversario de América, incluso peor que los comunistas. Pero la 
única razón por la cual tengo la capacidad de hacerlo es debido a que sé la dispensa de 
Dios. Considerando lo que América me ha hecho a mí la reacción personal es a veces 
un intenso deseo de tomar venganza. A veces siento que esta nación no debe ser 
perdonada. Pero conociendo los sentimientos de Dios puedo suprimir estas emociones.  
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Yo tengo una posición dual al considerar a América. Amo a esta nación y quiero ser el 
guardián de América, un campeón real para la supervivencia de esta nación. Y al 
mismo tiempo mi misión tiene el aspecto más terrible, debido a que si Dios tuviera 
que decir, "está bien, Hijo mío, tú has hecho tu trabajo. Deja a ese país solo", entonces, 
no habría misericordia para esta nación. Si Dios alguna vez se separa de América, 
veréis por vosotros mismos que rápidamente esta nación declinaría.  
Yo no vine aquí para tomar la dirección del Departamento de Estado o para conseguir 
la pequeña tarjeta verde que me permita vivir en este país. Yo no tengo absolutamente 
ninguna inclinación de permanecer en este país; yo solo estoy aquí debido al mandato 
de Dios. Poneros en mi posición; mirad lo que los medios de comunicación han hecho 
en los últimos tres años y medio, retratándome como a un monstruo. ¿Cómo os 
sentirías hacia este país a un nivel personal? Desde este punto de vista esta nación ha 
cometido actos imperdonables, sin embargo, si yo tuviere que irme, esta nación 
llegaría a ser miserable.  
Vosotros no sólo deberíais conocer estas cosas, sino tomar la responsabilidad por ella. 
Incluso más que yo, vosotros tenéis que ir y despertar a esta gente y volver esta nación 
a Dios. Yo estoy determinado a entrenar a la gente joven para que se haga responsable 
de este país. Por ejemplo, ahora estoy entrenando a los seminaristas; ellos están 
haciendo una nueva red para pescar ahora, yo les hice que pescaran en las aguas 
heladas del río Hudson para ver qué clase de jóvenes eran. Ellos no están haciendo 
redes o pescando con el objetivo de ganar dinero, sino para construir su propia 
voluntad de hierro y llegar a ser determinados jóvenes líderes, que no puedan ser 
parados por nada.  
Yo no sólo os doy sermones a vosotros. Cuando me pongo en acción puedo hacer 
cualquier cosa, y hacerlo mejor que nadie. Los seminaristas están realmente 
descubriéndome, encontrando que no sólo tengo teorías, sino que tengo la clase de 
conocimiento que sólo puede venir de la experiencia. He estudiado la pesca y he 
diseñado varios instrumentos patentados para pescar. Por ejemplo, Él anzuelo a veces 
se engancha en la boca del pez y el pescador tiene un momento difícil para sacar el 
anzuelo afuera. He inventado un pequeño instrumento para sacar con facilidad el 
anzuelo.  
Un miembro me vio cortando el metal para hacer este instrumento, y me dijo, “Padre, 
¿por qué trabajas tanto? ¿Por qué no vas a una tienda y compras uno? “Yo le dije, 
"América no tiene este instrumento; si pudiera comprar esta clase de instrumento, 
entonces ¿para qué lo tendría que hacer? “Yo inventé una nueva red en Barrytown, 
una que nunca habéis visto. Es una red con una sola dirección. Una vez que Él pez se 
mete en la red, no puede dar la vuelta y salir. Ayer tenía una cita con la gente en 
Belvedere, pero tuve una nueva inspiración para la red y me ensimismé en dirigir a los 
seminaristas sobre de cómo hacerla. Trabajamos muy duro toda la noche, y no pude 
venir aquí a tiempo.  
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¿Queréis venir a pescar conmigo? No quiero que vengáis porque vosotros no sabéis 
nada sobre pescar; yo tendría que gritaros y haceros pasar un mal rato. ¿Cómo puedo 
entrenaros a vosotros, gente torpe? ¿Aún queréis venir conmigo? Tendremos una 
conferencia nacional hoy con todos los líderes de los Estados y los commanders del 
I.O.W.C. La conferencia de hoy será en Barrytown y ellos os representarán a todos 
vosotros.  
  
Por qué he aceptado este camino  
A través de esta historia dispensacional que os he descrito parcialmente esta mañana, 
he llegado a la posición donde todas las deudas de la historia han sido pagadas; 
nosotros ahora estamos comenzando a erigir una nueva historia y he declarado la 
apertura de la Nueva Era. Basándose en la victoria que os he descrito, he podido 
proclamar el día de la Victoria del Cielo, Él 4 de Octubre del año pasado. El 23 de 
Febrero, Él primer día de la Nueva Era pudo ser declarado. Decenas de miles de 
hombres espirituales han sido asignados a cada uno de vosotros, y si vosotros os 
eleváis los sentiréis a vuestro alrededor. Si vosotros os sentís acompañados 
dondequiera que vayáis, entonces tendréis éxito. Podéis luchar cientos de batallas y 
recolectar cientos de victorias. Si habéis ganado la confianza, conociendo en qué Era 
estamos viviendo y quién soy yo, y vosotros también sabéis qué victoria ya ha sido 
ganada y qué clase de fundamento ha sido establecido, entonces, dondequiera que 
vayáis podréis conseguir la victoria.  

El fundamento, la piedra angular de la victoria mundial ya ha sido establecida. Este 
año y el siguiente extenderemos nuestra fuerza substancial, Teniendo como meta 
educar a 30.000 hombres y mujeres jóvenes en este país. Movilizando esta fuerza, los 
tres dolores de cabeza más grandes de Dios pueden ser resueltos. Vendrá el tiempo 
cuando esta nación y el gobierno dirán, "Rev. Moon, ¿por qué no se queda más 
tiempo? No se vaya; le necesitamos". Este es el tiempo en que me iré.  
Muchos reyes y reinas y jefes de Estados, me urgirán a ir a sus países y yo aceptaré 
muchas de sus invitaciones. Incluso ahora tengo muchas invitaciones, pero las dejo a 
un lado, diciendo, "Soy más necesario aquí en América”. Tengo un desafío y misión 
en este país. Del hecho de que aún recibo oposición aquí muestra que mi misión no 
está completa, y quiero quedarme". ¿Sois americanos o coreanos? Como americanos 
deberíais amar a vuestro país más que un coreano como yo. Si falláis en hacer esto, 
entonces no me llaméis Padre, debido a que vosotros y yo ya no tenemos nada en 
común.  
No vine aquí a servir a Corea, sino a servir a América. ¿Vais a ser vosotros 
americanos más que yo? ¿Estáis delante de mí ahora o lo estaréis en el futuro? Yo 
deseo que seáis más grandes que yo.  
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El pasado que he descrito esta mañana era un sendero solitario que he recorrido 
totalmente solo; es una solitaria batalla que he estado luchando toda mi vida, no 
teniendo, ningún amigo que me comprendiera. Durante 30 años he dado este mensaje 
a los miembros antiguos de la familia coreana y ellos decían sí con la cabeza pero 
nunca comprendieron. Ahora, 30 años más tarde vienen a mi diciéndome, “Padre, 
ahora comprendemos lo que nos dijiste hace 30 años". Esta es su contestación honesta. 
Puede que no comprendáis lo que estoy diciendo esta mañana hasta dentro de 30 años. 
Esta es siempre mi situación.  
Siempre he sido un hombre solitario debido a que nadie me ha comprendido jamás 
verdaderamente. Nadie desea voluntariamente seguir este sendero solitario, la única 
razón por la que yo acepté esta responsabilidad es porque sabía que Dios también 
estaba profundamente solitario y afligido. Sin esta convicción nunca la habría 
aceptado. El verdadero camino de la restauración no es un camino fácil. Seguirme a 
mí tampoco es un sendero fácil sino el más difícil. Mucha gente, incluso vosotros, 
puede que no podáis terminar este sendero en vuestras vidas. Es probablemente mucho 
mejor que aquellos que no tienen confianza que hagan su equipaje y se vayan a vivir 
como deseen.  
Junto con todas otras cosas y la mayoría de mis dificultades aquí en América son a 
causa vuestra. Sin vosotros nadie me críticaría. Soy tan conocido que cuando voy a 
Nueva York no tengo libertad en absoluto. No puedo ni incluso comprar ropa o ir a un 
rincón de un restaurante sin que la gente me pregunte, “¿no es usted el Rev. Moon? 
¿Por favor, me puede firmar esto? “Yo nunca he preferido este modo de vida, pero ya 
que no lo quería Dios me dio este papel. ¿Qué puedo hacer? Yo he llegado a ser 
famoso y quiero que vosotros, americanos, también lleguéis a ser famosos; a la gente 
americana les gusta estar orgullosos de ellos mismos. Por favor, id adelante y haceros 
famosos haciendo el trabajo de Dios, y después de esto podéis convertiros en un 
rebaño alrededor de la Madre y de mí y podemos relajarnos un poquito.  
¿Podéis llegar a ser famosos en el nombre de Dios? Si no podéis hacer esto por 
vosotros mismos, entonces yo puedo haceros famosos. ¿Preferís llegar a ser famosos 
por vuestro propio esfuerzo en el nombre de Dios, o queréis que yo os haga famosos? 
Si no vais delante de mí y os entregáis realmente para el beneficio de esta nación, 
entonces, cuando vayáis al mundo espiritual, todos los americanos allí os señalarán 
con el dedo acusándoos, mofándose, "¡Qué americano tan pobre eres! Tu conocías la 
dispensa y viste al Padre pero ¡qué poco hiciste!" No queréis estar avergonzados, 
verdad?  
Cuando llevé a algunas mujeres americanas al río Hudson, Él otro día, algunas de ellas 
se quedaron rígidas y entumecidas. Yo tengo una gran tarea en convertiros en una 
mujer real y luego bendeciros. Podéis tardar 10 años en pasar la prueba pero queréis 
pasarla antes de casaros o después? Dios tardó 6.000 años en restaurar un Adán, pero 
eso es usando la terminología bíblica. Contando con nuestros años, Dios tardó muchos 
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miles e incluso millones de años en recrear a un Adán. ¿Son 10 años mucho tiempo 
para que yo os recree como una Eva perfecta?  
En la reciente bendición, Él apetito de todo el mundo estaba estimulado, incluso 
jóvenes hermanos y hermanas preguntaban, “Padre, ¿que hay sobre mí?". En East 
Garden, uno de los miembros que sólo tenía 23 años, dijo, “Padre, ¿puedo ser yo 
incluido?" Tuve que reírme de él, "¡tú, apenas has nacido!” Por otro lado, en América 
tenéis toda clase de libertad para casaros, incluso cinco o diez veces. ¿Por qué no os 
vais y ejercéis vuestra libertad? Si todos os fuerais yo tendría mucho menos 
problemas.  
Este es el 23º- Aniversario de la Fundación de la Iglesia de Unificación. Estos 23 años 
son solo la historia exterior de nuestra Iglesia, pero la verdadera historia, anterior a la 
fundación de la Iglesia de Unificación, es conocida sólo por algunas personas en 
quienes puedo confiar. Yo estaba destinado a sufrir como un sirviente, como hijo 
adoptivo, como un hijo, como marido, padre y rey más que nadie en estas posiciones 
haya sufrido jamás en la historia. Este era mi destino, y haciendo esto pude restaurar 
totalmente a todos los que sufrieron en cada nivel. Este período de indemnización y 
sufrimiento acabará por 1981 a lo más tarde.  
Si la América blanca falla en responder, entonces Dios elevará otro pueblo o a otra 
nación que se pondrá en contra de la gente blanca de América. Yo no tengo que 
defender mis acciones: yo sólo puedo guardar silencio esperando y conociendo de que 
Él tiempo de Dios está transcurriendo. Por otro lado, ya que principalmente la gente 
blanca está denunciándome, Dios puede mandar a más jóvenes blancos en el futuro a 
nosotros, más gente blanca se elevará en nuestra defensa. De esta manera Dios 
trabajará.  
  
La mayoría de vosotros no estáis verdaderamente calificados  
Antes de que yo viniera, Él universo estaba envuelto en la oscuridad. Todos los 
filósofos y religiosos no conocían nada del Corazón de Dios y del significado de la 
Biblia, y cuando revelé muchas cosas por vez primera era como el sol naciente. Ahora 
todo el mundo puede ver la verdadera imagen de Dios y la historia. No sólo he 
descubierto la verdad, sino que la he vivido y a través de experiencias sé cómo 
trabajará esta verdad universal.  
La Iglesia de Unificación es una Universidad más grande que la de Harvard y Yale o 
Pricetown, y es el lugar donde sólo la élite del universo puede matricularse. En la 
universidad de Harvard una persona sólo puede graduarse como un Doctor, pero sólo 
puede dar teorías en la pizarra. Incluso cientos de Harvards juntos no podrían crear un 
sólo hijo de Dios, pero en nuestra universidad creamos hijos de Dios cada día. 
Millones de dólares no podrían pagar la matrícula en esta escuela y sólo una clase de 
gente puede venir aquí. Para estar seguro de que sólo la élite de Dios venga a la Iglesia 
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de Unificación, Dios está a propósito permitiendo que se levante oposición y 
negatividad. Al enfrentarse a la negatividad de la sociedad, aquellos que puedan venir 
a la Iglesia de Unificación tienen que ser especiales. Bajo estas condiciones adversas 
no podéis uniros a no ser que hayáis recibido una revelación especial de Dios, o 
tengáis una conciencia y corazón brillantes esto es por lo que digo de que esto es 
realmente una reunión de la élite.  
Sólo a quien se les da una revelación directa de Dios son realmente elegibles para 
unirse a este movimiento, pero todos vosotros sois como espectadores que de repente 
habéis tenido una gran suerte. ¿Por qué? El Principio Divino está llevando a la gente 
más rápidamente que las revelaciones, que vienen de Dios. Aquí es donde realmente 
se puede ver la bendición de recibir la revelación de Dios. Dado que os unisteis a la 
Iglesia de Unificación usando vuestra lógica, entonces analizáis y pensáis todas las 
cosas demasiado; cuando os doy una dirección, entonces vosotros os paráis y analizáis 
si la obedeceréis o no. Sin embargo, la persona que ha recibido la revelación de Dios 
directamente sabe quién soy y no tiene problemas en seguir cualquier dirección que le 
pueda dar. Dios le ha dicho quién soy y él instantáneamente responde.  
Vosotros no estáis en realidad calificados para estar en esta universidad, pero Dios ha 
hecho una dispensa especial. Vosotros sois como estudiantes de primer año en esta 
gran universidad, ansiosos simplemente de absorber la verdad como una esponja. 
¿Cómo podéis decirle a Dios. "Dios, Tú debes hacerme famoso"? Solamente estar aquí 
es un privilegio tan grande que vosotros no podáis esperar recibir automáticamente la 
bendición. Desde el punto de vista de Dios es de risa que una persona que ni siquiera 
anda a gatas, piense en casarse. Después de 2.000 años, ni siquiera Jesús tiene a su 
novia ¿Cómo podéis decir que merecéis la bendición? Las hermanas mayores pueden 
estar pensando, “Padre, ya tengo treinta años. ¡Se está haciendo tarde: “Pero pensar en 
Jesús, que tiene 2.000 años.  
Vosotros creéis que me conocéis muy bien, pero apenas me conocéis; sólo Dios me 
conoce completamente. En realidad os habéis encontrado con la persona más especial. 
¿Sois diferentes después de encontraros conmigo? Aquellos que digan, "yo soy una 
persona absolutamente diferente, desde que me encontré contigo", que levanten la 
mano. ¿Cuál es la diferencia? Habéis estado haciendo foundraising y dando 
testimonio, recibiendo toda clase de persecuciones y siendo tratados con desprecio ¿es 
esa la diferencia? ¿Habéis hecho todas estas cosas pasivamente y a la fuerza, o debido 
a que ha habido un cambio gigantesco en vosotros, que os hace emprender estas cosas 
voluntariamente?  
¿Cómo sabéis que yo realmente me sacrifico por la humanidad? Después de un viaje 
largo en coche, me duele mucho la espalda, ¿Os gustaría comprarme un avión gigante? 
¿Cuándo? Vuestra respuesta puede ser, "cuando necesites un avión te compraremos 
uno", pero no sabéis que necesitaba un avión el primer día que vine yo aquí a 
América? América es un gran país para poder viajar. Llegará un momento en que 
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vendrán contribuciones de todo el mundo de gente que quiere comprarme un avión 
para que pueda volar a sus países. Pero si compro un avión, entonces el departamento 
de Estado americano dirá, "Simplemente manda a la gente joven a pedir y los explota 
para comprarse un avión gigantesco". Si me compro un avión este traerá incluso más 
críticas.  
 Ya he hecho muchas cosas, grandes factorías y he manufacturado muchos productos 
variados y ciertamente antes de que me compréis un avión, puedo construir uno. Estas 
cosas son fáciles comparadas al trabajo de la restauración. El proceso de la 
restauración es un laberinto tan complejo que incluso para mí nunca es fácil. Estoy 
contento de que Dios no os haya dado la responsabilidad directa para la restauración. 
Sois afortunados por no haber recibido ese mandato.  
  
Vuestra única conexión conmigo es la Voluntad de Dios  
Vosotros nunca me conoceréis completamente. No importa lo que creáis, incluso 
aunque me llaméis Padre o Maestro, vosotros nunca conoceréis mi verdadero valor 
hasta que muráis. En el mundo espiritual de pronto comprenderéis cuánto cada uno de 
vosotros está en deuda conmigo. En toda la historia bíblica, comenzando desde Adán y 
Eva, y Caín y Abel, cada misión terminó en un fracaso. Noé, Abraham Moisés, todos 
los profetas del antiguo Testamento, incluido Juan Bautista e incluso la misión de 
Jesús, todos terminaron en fracaso. El relato de la historia bíblica es un relato de 
fracasos. En mi propia vida he tenido que enmendar todas las cosas y reemplazar todos 
estos fallos del pasado con éxitos. ¿Creéis que es fácil?  
El fundamento sobre el cual estáis en la Iglesia de Unificación es verdaderamente 
milagroso; todos los fallos históricos han sido enmendados apropiadamente y unidos o 
puestos en un trabajo unificado de Dios. Yo he establecido con éxito el fundamento a 
nivel familiar y lo he extendido a nivel mundial. Ahora estoy listo para descansar y dar 
la bienvenida a mi domingo. Ahora que he hecho mi trabajo puedo estar ante el trono 
de Dios sin vergüenza y decir, “Padre, he hecho lo que Tú me has pedido". ¿Podéis 
entender el significado de esto? Todos los acontecimientos en la historia de Dios no 
son una secuencia ciega de esfuerzos humanos; hay un modelo definitivo y una 
fórmula detrás de todos ellos. No sólo he desvelado todas las fórmulas secretas detrás 
de la historia sino que he puesto a toda la historia junta en una victoriosa cosecha.  
Yo soy una persona compleja y difícil de tratar. Si tratáis conmigo de una manera 
equivocada podéis arruinaros. Yo he visto la destrucción de gente que se relacionó 
conmigo incorrectamente. América y el mundo no serán una excepción. Creo que es 
imposible que vosotros comprendáis esto, pero lo digo de todas maneras.  
Yo vine para parar la destrucción del individuo, familia, tribu, nación y mundo y para 
frenar a esta locomotora alocada que se está precipitando hacia su destrucción. 
Vosotros también tenéis el poder de hacer esto una vez que os lo propongáis en 
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vuestras mentes. Una vez que seáis firmes en vuestra determinación de seguir a Dios, 
entonces Dios estará con vosotros; no hay excepción para esto. Una vez que vuestra 
gente esté completamente asentada, entonces sé que Dios estará con vosotros.  
El trabajo de Dios ha sido el de tornar acciones serías y drásticas para invertir la 
carrera de la historia humana hacia su destrucción. Estoy seguro de que tenéis cierta 
reserva en vuestra determinación debido a que esto es muy grande comprender y 
digerir. Sois inconscientes de lo que significa tener el peso de la historia en vuestros 
hombros. ¿Podéis decir con seriedad," De acuerdo, voy a levantar la historia. Puedo 
ser la fuerza motora que cambie la historia". ¿Habéis pensado alguna vez sobre esto y 
podéis sentir ese peso realmente sobre vuestras espaldas?  
Han aparecido muchos grupos espirituales, equivalentes a las eras del Antiguo y 
Nuevo Testamento como precursores para explorar el camino de este único 
movimiento religioso. Todos vinieron para servir a un cierto propósito, pero todos han 
desaparecido y la Iglesia de Unificación está ahora floreciendo. Desde su nacimiento 
en Corea, la Iglesia de Unificación ha sido centro de controversias, conmoviendo 
realmente a la nación y al mundo. ¿Creéis que es un movimiento que eventualmente 
declinará y desaparecerá o creéis que no sólo llegaremos a ser prósperos, sino que 
llevaremos nueva vida al resto del mundo? Nosotros o seremos destruidos o podremos 
hacer que Él mundo viva. O seremos victoriosos o nuestros oponentes serán 
victoriosos. Si dentro de nuestros intestinos tenemos la fuerza potencial oculta de 
transformar a nuestros enemigos en amigos, entonces nadie podrá dudar de nosotros. 
La restauración es muy difícil y al vivir el Principio podéis seguir la fórmula. No 
puede haber ningún salto y cada paso debe ser dado con toda vuestra vida en juego. Si 
estáis guardando todas las cosas vuestras en reserva entonces no podréis nunca 
progresar.  
Han transcurrido 7.000 años de historia desde la creación original del hombre hasta su 
recreación o perfección. La indemnización por estos 7.000 años deben ser 
concentradas en un período de 7 años de vida de una persona. En un período de 7 años 
de mi vida pagué las deudas de 7.000 de historia. ¿Reconocería Dios lo que he hecho 
si simplemente lo anuncio? ¿Creéis que Satán reconocerá esto? Yo he sostenido una 
batalla absoluta para dar cada paso de ese curso. He tenido que pagar literalmente 
tanto que incluso Satán no puede encontrar ningún fallo.  
Vosotros estáis ahora yendo en brazos sobre este fundamento victoriosos. Sois como 
un autopista.  
Yo he comprado un coche, le he puesto gasolina y me he convertido en un experto 
conductor. Sucedió que vosotros estabais cerca y yo os dije, "Entra". Vosotros estaréis 
eternamente agradecidos por haber tenido el privilegio de ir en este coche, pero ¿cómo 
un pasajero tenéis el privilegio de decirle al conductor que os dé de comer y que os dé 
el matrimonio celestial? Esta es vuestra situación.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   728  

Aparte de la voluntad de Dios no hay ninguna conexión entre vosotros y yo; yo no os 
necesito a vosotros. Os doy el cien por ciento de mi atención sólo porque conozco el 
deseo de Dios.  
¿Comprendéis? En realidad vosotros podéis contribuir en muy poco a1 cumplimiento 
de la dispensa dado que ya ha sido hecha. ¿Os necesito aun cuando sólo sois una 
carga?  
Dios no puede abandonar este país sobre el cual descansa su voluntad tan 
directamente; vosotros al menos tenéis una oportunidad de hacer algo para ayudar a la 
providencia de Dios aquí, así que podéis recibir un crédito eterno en el mundo 
espiritual por vuestras realizaciones. Si no tenéis un fuerte deseo de dedicaros a la 
salvación de este país, entonces no mencionéis ni siquiera que sois miembros de la 
Iglesia de Unificación. Si vuestra meta no es paralela a la mía, entonces ya no sois 
miembros de la Iglesia de Unificación. ¿Os dais cuenta realmente de lo que tenéis que 
hacer? No tenéis ningún derecho para llamarme Padre si vuestro propósito no tiene 
nada que ver con el mí. Antes de tener derecho de llamarme Padre, tenéis que ser 
dignos de ser mis hijos. Antes de hablar sobre cualquier cosa yo experimento la 
situación y la cumplo. ¿Haréis esto vosotros también?  
En Abril se ha pasado la tercera parte de 1977. Si América no cambia, si no hacéis un 
punto crucial notable en 1977 y 1978, entonces ya no estaré más interesado en este 
país e iré a otro sitio. Podéis descansar y relajaros: pero yo nunca haré esto. Yo me 
reservaré siempre el derecho de decir ante Dios, "No hay nada que no haya hecho por 
el beneficio de la dispensa en América. La gente de América nunca me respondió, 
pero Padre, Tú sabes que yo he hecho todas las cosas que debía hacer". ¿Estáis 
preocupados seriamente de la salvación de este país?  
  
Vosotros debéis seguir el camino que yo he seguido  
Para encontrar el camino de la restauración tenéis que buscar diligentemente y tenéis 
que pasar por cada paso. Los secretos encontrados en mi búsqueda de la restauración 
han sido revelados. Yo he encontrado estos secretos y los he reunido en e1 Principio 
Divino así que todo el mundo pueda encontrarlos. Todo lo que tenéis que hacer es 
vivirlos. He organizado los 7.000 años de fallos de la humanidad en un curso de 7 
años, y os he mostrado cómo recorrer este curso. Vosotros debéis hacer eso, pero 
debéis estar profundamente preocupados acerca de ello, como Jesús estaba cuando 
caminaba hacia el Monte Calvario. Vosotros debéis adoptar la seriedad de aquel 
momento.  
¿Estáis mirando hacia el día del cumplimiento y la esperanza? Ahora estáis cargados 
con la responsabilidad de vosotros mismos, vuestra familia, tribu, nación y mundo, y 
vosotros debéis ir individualmente, de igual manera como yo he ido. He establecido la 
autopista del Principio así que todo el mundo pueda ir, pero cada uno de vosotros debe 
finalmente hacer el viaje. En este período de 7 años vosotros comenzaréis yendo el 
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sendero de un siervo tan obediente como un cordero, luego pasaréis por el período del 
hijo adoptivo, Él período del hijo, marido y esposa, padre y madre, y finalmente de 
emperador y emperatriz del universo. Vosotros tenéis que recorrer precisamente esto 
en un período de 7 años. Cuando seáis triunfantes en este curso de 7 años, entonces los 
emperadores y emperatrices del pasado se inclinarán ante vosotros cuando os elevéis 
al mundo espiritual. Este tiempo es un tiempo muy precioso debido a que podemos 
realizar todo esto mientras estamos en la tierra. He estado haciendo esto durante 40 
años aquí en la tierra, y ahora os estoy pidiendo que tengáis éxito en este curso sólo en 
7 años. Si vosotros decís, “Padre, por favor, dame una tarea más fácil”, entonces tenéis 
la mente de un ladrón.  
Cuando empecé la Iglesia de Unificación en Corea nuestro centro principal era una 
pequeña casa pobre. El 1 de Mayo de 1954, yo puse una pequeña placa en la fachada 
de esta pobre casa, probablemente el signo más pequeño que podáis encontrar en la 
historia, pero en él estaban las palabras más grandes jamás escritas: "La Asociación 
del Espíritu Santo para la Unificación del Mundo Cristiano" Las palabras más grandes, 
Pero Él signo más pequeño y la casa más pequeña ¡de esta manera comenzó la Iglesia 
de Unificación!  
La habitación era tan pequeña que cuando me acostaba, mi cabeza tocaba la pared y 
mis pies tocaban la otra pared. Estaba extremadamente pobre en aquel tiempo, y 
aquella pobre casa no era ni siquiera propiedad de la Iglesia sino que era arrendada. 
Pero ahora aquí en América, hay un fundamento concreto en todos los cincuenta 
estados en término de tener centros físicos. Vosotros vais a hacer precisamente lo que 
yo hice hace 23 años. Vivís en un pequeño rincón, pero cada persona que traéis es 
tratada corno un rey y como una reina, mientras que vosotros le servís como un 
sirviente. Si alguno de vosotros, líderes de los Estados, deseáis ser servidos debido a 
que tenéis alguna posición, nunca tendréis éxito. Vosotros debéis comenzar como un 
siervo de siervos, e ir a través de cada paso. A menos que demostréis verdadero 
espíritu de servicio nunca podréis tener éxito debido a que la Iglesia de Unificación no 
fue construida de esa manera. Vosotros debéis seguir el camino que yo seguí.  
Las mujeres de la Iglesia de Unificación tienen que pensar, "Dios, no te preocupes de 
mí. Yo no soy digna ni siquiera de mirar a cualquier hombre como mi marido, no 
estoy totalmente preparada, y sólo sería una carga para el hombre que se casara 
conmigo. Yo estoy perfectamente contenta de lo que estoy haciendo, y daré cada 
gramo de mi energía para tu propósito". ¿Pensáis de esta manera, o sois mujeres 
orgullosas que piensan, "Soy capaz, y ciertamente merezco el respeto y la admiración 
de los hombres” ¿Tenéis esa confianza?  
¿Os habéis imaginado alguna vez de tener a un mendigo de la calle como a vuestro 
marido? Internamente ese mendigo podría ser un hombre divino, ¿Habéis alguna vez 
pensado, "yo no soy ni siquiera digna de recibir a este hombre como mi marido"? Yo 
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comencé como un siervo de siervos, así que debéis comenzar como un siervo de 
siervos.  
Para el beneficio de Dios y para la restauración de la humanidad no hay nada que yo 
no pueda hacer. Después de que tengáis éxito en la posición de siervo seréis elevados 
a la posición de un hijo adoptivo. Pero recordad que tal recomendación no viene 
fácilmente. ¿Diría un amo a la ligera,” Sois demasiado buenos para ser mis hijos 
adoptivos. Te haré mi hijo y mi heredero”? Esta clase de reconocimiento no se da 
libremente. Tenéis que comenzar como un siervo. Dios pronto pronunciará vuestra 
bendición sobre vosotros, diciendo, "Sois verdaderamente mis hijos, y voy a daros mi 
bendición para que os convirtáis en marido y esposa".  
Hasta que como padres no tengáis la firme convicción de que estáis completamente 
liberados de Satán y del pecado, ¿cómo podéis pensar alguna vez en dar nacimiento a 
un hijo sin pecado? ¿Tenéis la confianza para decir, "mis hijos nacen de Dios y no 
tienen ya nada que ver con el pecado original. Ellos no han nacido de Satán y tienen 
derecho directamente para el Reino de Dios” ¿Esto no es fácil, verdad? Mas adelante, 
¿podéis elevaros hasta ser un emperador o emperatriz así que cuando vayáis al mundo 
espiritual los santos más altos se inclinen ante vosotros? Vais a ser los progenitores de 
vuestro propio árbol familiar restaurado y todos los que llevan vuestros nombres 
familiares serán vuestros descendientes. Yo he recorrido toda esta distancia y lo he 
terminado victoriosamente. La Iglesia de Unificación es la universidad donde podéis 
ser enseñados, y yo estoy ahora en la posición de mostraros el camino.  
40 años de experiencia y cumplimiento pueden ser organizados de tal manera que 
podáis seguir curso entero en 7 años. Yo tengo 57 años de edad; han pasado 40 años 
desde que comencé la dispensa a la edad de 16 años. Siempre desde que tenía 16 años, 
me he enfrentado a intensas experiencias y he recorrido el camino tortuoso. Yo soy el 
primero que ha limpiado todos los obstáculos y ha hecho una autopista amplia y suave 
para vosotros para que todo el mundo pueda encontrarla y seguirla. Yo no sólo he 
hecho la carretera, sino que he creado un automóvil para vosotros. Todo lo que tenéis 
que hacer es conseguir una licencia para convertiros en conductor e ir a la gasolinera y 
poner gasolina. Al menos esto es vuestra responsabilidad. Si vosotros rechazáis 
incluso esta pequeña responsabilidad, entonces olvidaros de conducir rápidamente al 
cielo. Tendréis que ir andando y nadie se compadecerá de vuestras tonterías.  
¿Conduciréis en esa carretera? Es necesario que vosotros completéis vuestro curso de 
7 años y logréis las calificaciones para ser bendecidos. No estáis trabajando para 
nadie. La Iglesia de Unificación, Él Rev. Moon o Dios- estáis trabajando para vosotros 
mismos. Primero debéis llegar a ser victoriosos en cada nivel comenzando como el 
sirviente de la humanidad. Yo os daré una verdad cada vez más detallada, exponiendo 
todas las cosas tan precisamente que vosotros os daréis cuenta, " Creía que era un buen 
miembro de la Iglesia de Unificación, pero ahora que comprendo el criterio del Padre, 
veo qué falso soy!".  
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Vuestra bendición deberá venir sin que la esperéis. No preocupaos de nada más 
durante este curso de 7 años, sino llegad a estar completamente locos por Dios y locos 
por servir a la humanidad, olvidándoos de vosotros mismos. De repente os diré, “Tu 
eres mi hijo. El tiempo para la bendición ha llegado; quiero que seas bendecido". 
Entonces podréis responder, “¿Han pasado ya tres años? ¡Oh no, Padre, todavía tengo 
más que hacer y debo llegar a estar más maduro!". Esa es la respuesta natural. En el 
Jardín del Edén, Adán y Eva no eran los que tenían que decir a Dios que había llegado 
el tiempo para casarse. En vez de ello Dios tenía que avisar a Adán.  

Cuando un miembro del News World me escribió pidiéndome, “Padre, yo quiero ser 
bendecido, ¿puedes bendecirme?", yo me preguntaba, “¿Conoce este hermano 
realmente el Principio?". Este otro hermano de aquí tuvo una suerte extraordinaria; él 
no era ni siquiera un candidato para la bendición, pero, estaba conduciendo a los 
candidatos para que fueran emparejados. Cuando, de repente fue seleccionado. El 
nunca esperaba ser bendecido esta vez. Esta sería la situación natural; si realmente 
conocéis el Principio sabréis que la bendición viene de esta manera, todo de repente.  
La boda de los Verdaderos Padres en 1960 no se celebró por mí propia iniciativa. Dios 
me dio revelación tras revelación, diciendo, "El tiempo ha llegado, hijo mío. 
Prepararás el altar para recibir el santo matrimonio; y yo os bendeciré". Este es el 
camino del Principio. Incluso la Madre nunca se consideró a sí misma como la Madre. 
Ella estaba viviendo como un miembro de la Iglesia cuando de repente fue llamada 
para casarse. Algunos miembros están pensando que necesitan la bendición o que sea 
merecen la bendición, pero esto está muy cerca de un pensamiento satánico. Todo lo 
que tenéis que hacer en realidad, es encontrar vuestro camino en el Principio y 
manteneros ocupados sirviendo y corriendo. Entonces de repente os encontraréis 
raptados por Dios en la ceremonia del matrimonio.  
En el más estricto sentido, cuando observo a los miembros de la familia americana, no 
hay ni siquiera uno que pase la prueba. Si vosotros morís en el estado en que estáis, 
entonces no podéis ser completamente elevados al Reino de los Cielos, sino que 
terminaréis sólo en un nivel intermedio como una sala de espera. Necesitáis ser 
reeducados antes de que podáis entrar en el Cielo. Vosotros no podéis evitar este 
principio; tenéis que vivir y andar este Principio y no hay lugar para quejas. ¿Podía yo 
quejarme a Dios de tener que pasar por tantas penalidades? ¿Puedo yo clamar a Dios 
para que me dé algún camino fácil o solución para mí? Si yo me hubiera quejado 
alguna vez, Dios me habría dicho, "Rev. Moon, no eres digno de ser mi hijo. Tendré 
que esperar que venga otro hombre".  
La historia dispensacional solo fue necesaria a causa de la caída del hombre. Yo fundé 
la Iglesia de Unificación hace 23 años, y ahora os muestro el sentimiento que tenía en 
aquel tiempo. Vosotros debéis heredar aquel espíritu y hacerlo vuestro propio camino. 
Este es el significado de este día. Debéis sentir el corazón de hace 23 años, y vosotros 
también debéis ser pioneros de ese día. Mi situación era simplemente imposible en 
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aquel tiempo; bajo aquellas circunstancias ¿pudo alguien haberse imaginado que 23 
años más tarde podíamos organizar cosas como el rally de Washington Monument?  
  
Los comprometidos permanecerán  
En aquel tiempo estaba siendo constantemente investigado por el gobierno coreano, 
estaban tratando siempre de encontrar alguna razón de meterme en la cárcel. Bajo 
aquellas circunstancias ¿podríais haber creído que algún día yo vendría a América y 
reunir a tanta gente joven junta y hablar en rallys tan fantásticos? En aquel tiempo 
nadie me creía, pero yo sé quién soy y adonde voy, y el éxito que tendré.  
La determinación básica que tenía entonces nunca ha cambiado. Mucha gente que me 
siguieron, a partir de entonces se han cansado y han abandonado el movimiento, Pero 
Él movimiento aún continúa. Aquellos que estaban centrados en ellos mismos no 
pudieron permanecer, sino que tenían que abandonar más tarde o más temprano. Solo 
aquellos que pueden entregar sus vidas por el beneficio de la nación permanecerán. 
Comparados a mis 40 años, vuestros 7 años pasarán muy rápidamente.  
¿Iremos o no? Sin ninguna duda, nosotros debemos absolutamente ir. En estos 7 años 
debéis experimentar la decepción y las lágrimas por el beneficio de la familia, 
sociedad y nación. Debéis pasar noches sin dormir angustiados por el beneficio de los 
demás y por el beneficio de la dispensa. No tratéis de escaparos por algún camino 
fácil. De la misma manera que yo he progresado desde el lugar más bajo hasta el punto 
en donde pude recibir la más grande bendición de Dios, vosotros debéis también pasar 
a través de cada paso. Tenéis que daros cuenta de que estáis alcanzando niveles más 
altos a medida que progresáis con el movimiento ¿No experimentáis a veces 
sentimientos elevados?  
Estos no son sólo vuestros sentimientos, sino que Él mundo espiritual en realidad os 
inspira. El mundo espiritual tiene que estar unido con nosotros a cada paso en vuestro 
camino. A partir de este tiempo mis enseñanzas serán más precisas y analíticas, y 
vosotros conoceréis la verdad palabra por palabra. No podéis evitar vuestro curso de 7 
años.  
Vinisteis a nuestro movimiento en el tiempo más oportuno; en un tiempo 
extremadamente corto podéis recorrer una tremenda distancia y se os dará un crédito 
completo por ayudar en la dispensa final de Dios. Llegaréis a ser una persona que 
pueda ayudar a explorar el capítulo final de la dispensa final de Dios. Estáis 
participando en el mejor momento, y todo lo que tenéis que hacer es trabajar, 
manteneros trabajando. Tenéis el gran privilegio de trabajar, junto con los Verdaderos 
Padres, lo cual lo han estado deseando hacer billones y billones de gente. Ellos no 
tendrán esta oportunidad; en su lugar, vosotros sois los únicos que estáis conmigo en 
persona.  
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Incluso la gente que venga a nuestro movimiento ahora están un paso detrás de 
vosotros, debido a que Ellos no ayudaron a conseguir la gran victoria en Washington. 
Vosotros luchasteis esta batalla junto conmigo, y no habrá ninguna oportunidad 
parecida en la historia. Ahora nuestra tarea es conquistar América y conquistar al 
mundo libre. Cuanto más os deis cuenta de esto, más grande será la carga que 
sentiréis, pero es la manera como tiene que ser. Con esto comprenderéis precisamente 
qué responsabilidad tenéis.  
  
Vuestro Curso de 7 años  
Habéis oído antes acerca del curso de 7 años, pero no lo sentisteis hasta los huesos. 
Quienes puedan decir que están realmente determinados a él, por favor levantad 
vuestras manos. ¿Habéis orado, "Dios, en este momento te prometo que empezaré mi 
curso de 7 años. No seguiré nunca el curso de  
Adán. y Eva que cayeron, sino que en mi curso de 7 años finalizaré el sendero del 
Adán perfecto y la Eva perfecta. Dios, confía en mí."? ¿Habéis hecho esta crucial 
oración con Dios? Entonces, ¿Cómo podéis empezar vuestro curso de 7 años? La 
Biblia predice que en los Últimos Días habrá 7 años de caos, sufrimiento y 
penalidades. Toda la historia del mundo estará condensada en este período de 7 años 
de tiempo que la Biblia describe. La Biblia dice que muy pocos sobrevivirán a este 
período de sufrimiento, y esto es muy cierto, debido a que los únicos que 
permanecerán dentro de la voluntad de Dios serán aquellos que están realmente 
determinados y que conocen verdaderamente a Dios, determinándose a sí mismos 
profundamente en este curso de 7 años.  
Tan pronto emprendáis este curso de 7 años propio, automáticamente tendréis 
oposición. Nada saldrá de acuerdo a vuestro deseo. Si deseáis seguir por este camino, 
entonces Satán tratará de bloquearos en cada paso de vuestro camino y circunstancias 
inevitables os arrastrarán abajo hasta el nivel más bajo posible. Seréis privados de todo 
honor y no tendréis nada, sintiéndoos completamente desnudos. Dios usará a Satán 
para empujares abajo, pero debéis darle la bienvenida, tragarlo y digerirlo.  
¿Cuál es el método para ser elevado a la posición de hijo adoptado o de hijo? Debéis 
llegar a ser una persona que está dispuesta a sacrificarse por el beneficio de un siervo. 
Cuando estéis dispuestos a dar vuestra vida por el beneficio de un siervo, entonces 
comenzaréis a encontrar vuestra vida. A cada paso de la dispensa tenéis que estar 
dispuestos a entregar vuestra vida. Este es el camino más rápido para cumplir el 
requerimiento celestial.  
Debéis llegar a pensar que vuestra propia vida es un asunto sin importancia como el 
rocío de la mañana. Cuando yo descubrí el significado de todo el secreto de la 
dispensa, entonces sentí la enseñanza de Jesús hasta mis huesos. Sentí tan 
profundamente tales enseñanzas como, "Quien pierde su vida por mí la ganará". No 
sólo una vez sino muchas veces debéis dar completamente vuestra propia vida. Esta es 
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la única manera de que podáis recorrer esta distancia. Cuando entregáis vuestra vida y 
superáis el curso de 7 años, entonces de repente el universo cambiará y encontraréis 
que vuestra vida está protegida. Yo estaba preparado para morir para el objetivo de mi 
misión durante las campañas de Yankee Stadium y Washington Monument. En el 
camino al Yankee Stadium y en el camino al Washington Monument yo oraba, “Estoy 
dispuesto a morir por ti. Tu voluntad será hecha, Dios, no importa lo que me cueste". 
Había muchos complots de asesinatos y amenazas, pero nunca dudé en arriesgar mi 
vida. Aquellas eran verdaderamente extraordinarias emergencias. A no ser que podáis 
estar en una posición de determinaros hasta este grado nunca comprenderéis la misión 
de Dios o conoceréis el corazón de Jesús o llegaréis a estar unidos conmigo. Siempre 
que os enfrentéis a penalidades, podéis ver cuán miserables e inadecuados sois; en ese 
momento podéis redescubriros y elevaros a niveles más altos. Este es mi camino de 
cada día.  
El mejor camino para que recorráis con seguridad este período es poneros en el nivel 
más bajo posible, en el que podáis incluso envidiar a los mendigos, donde incluso 
sentarse en una mesa y comer llegue a ser un lujo. Los siervos no tienen lujo de 
sentarse y comer en una gran mesa con servilletas y vinos, etcétera. Debemos 
ponernos en la posición de siervo de siervos.  
Con esta actitud podéis dar pasos adelante, y entonces podéis comprender a la 
humanidad. Hasta que tenía 30 años yo nunca me compré un traje para mí mismo, y 
las ropas que conseguía siempre iba a una tienda de segunda mano. Nunca llevaba 
corbatas o usaba tónicos para el cabello o productos para el cuidado del cuerpo. 
Durante aquellos años yo me puse a mí mismo en la posición de un pecador. Y nunca 
tenía el coraje de llevar mi cara en alto, sino que siempre estaba mirando hacia abajo.  
La naturaleza está pidiendo ser contemplada por el verdadero hombre, pero hasta que 
no cumpliera mi papel dispensacional, no sentía el privilegio de ni siquiera mirar a la 
naturaleza, era tan humilde mi pensamiento que deseaba ocultarme de la esencia de la 
naturaleza. Ahora voy a1 cine, pero durante aquel tiempo nunca ni siguiera pasé por el 
frente del cine. Ahora me he graduado en este camino y nada puede afectar lo que ya 
he cumplido. He perfeccionado este curso y lo he transcendido.  
Soy como una roca y nadie ruede seducirme a que me aparte de la voluntad de Dios. 
Había muchas mujeres que en realidad escribieron sus cartas de amor para mí con su 
propia sangre, mostrando su genuina devoción a mí. El camino religioso no es fácil 
debido a las muchas tentaciones que hay alrededor, vosotros no tenéis ni idea de lo 
que es necesario para establecer el fundamento. Pero yo lo he hecho y ahora estoy 
compartiendo los frutos con vosotros. Nadie tiene el derecho de quejarse, más bien 
estar completamente agradecidos y poneros en una posición humilde. Incluso ahora 
esta es mi actitud básica hacia Dios. Después de tanto éxito dispensacional, yo me 
pongo en una actitud humilde hacia Dios.  
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Durante 7 años en la Iglesia de Unificación estaréis locos por cumplir vuestra misión, 
olvidándoos de vuestra comida de vuestro sueño o de cualquier otra cosa. Incluso 
después de vuestra bendición, yo daré a las parejas misiones separadas y por tres años 
ellos vivirán separados para cumplir otro período de tiempo significativo. A través de 
todo esto debéis ser absolutamente obedientes.  
Vosotros debéis tener una verdadera imagen de vosotros mismos. Algunos miembros 
parecen muy sustanciales externamente y parece que están haciendo un gran trabajo, 
pero interiormente son gente vacía, que no son dignos ante los ojos de Dios. En este 
período se os dará la oportunidad de experimentar todas las cosas, ser maldecidos o 
apedreados, sentir una gran hambre e incluso envidiar la situación de un mendigo. 
Será un período precioso, y entonces podréis decir, "Yo conozco el corazón de Dios; 
conozco a Jesucristo y conozco al Rev. Moon”. Mis manos no son muy grandes, pero 
he hecho mucho, la Iglesia de Unificación fue establecida sobre mi fundamento de 
explorar esta tarea espiritual oculta. Este fundamento no es el producto de una vida 
fácil, sino del más increíble sufrimiento y de la más grande resistencia espiritual.  
¿cuándo hacéis fundraising, habéis sido alguna vez echados a patadas, golpeados o 
escupidos por los demás? Cuando probéis estas experiencias debéis pensar, "Este es el 
camino que han recorrido todos los santos y hombres de Dios en la historia". Ser 
escupido o golpeado no es tan doloroso de llevar, pero ser escupido o golpeado por 
alguien que era un miembro y que ahora ha traicionado a la Iglesia es muy doloroso. 
Es desalentador y tenéis que probar incluso eso. Conoceréis finalmente a Jesús cuando 
experimentéis esas cosas. Jesús no sólo tuvo enemigos exteriores -la gente que 
físicamente le clavó en la cruz- sino que él tuvo enemigos interiores que le 
traicionaron.  
Yo he probado la vida en prisión, no sólo en la Corea comunista sino también en la 
Corea libre. Nunca puedo olvidar a un antiguo miembro que vino a mí cuando estaba 
siendo llevado a la prisión de West Gate en Seúl. El me miró, se rió con desprecio, 
"¡Tonto! ¿Todavía estás haciendo esa cosa estúpida?" No he podido nunca olvidar a 
aquel hombre. En aquel momento no le dije nada, pero en mi corazón, oré, “Dios, 
dame una oportunidad de justificar cuán justo eres, y cuán obediente soy de ti". Este es 
solo un instante de traición personal; habría muchos más que contar. Cuando yo cierro 
mis ojos y comienzo a orar, las lágrimas siempre vienen. Yo he experimentado tanta 
agonía y dolor, que conozco a Dios y estoy en la posición de consolarle.  
  
Ante la expectación de Dios no puedo quedarme sentado  
Nadie me comprende. Mis padres nunca me comprendieron, incluso mi esposa, mis 
hijos nunca pueden realmente comprenderme. Mi comprensión de Dios es una 
comprensión solitaria. Vosotros también podéis ser un compañero de este solitario 
Dios. Yo siempre siento que soy vulnerable y débil, pero sé que Dios confía en mí y 
depende mí para cumplir su expectación. Cuando veo la expectación de Dios no puedo 
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quedarme sentado. Yo siento, "Dios, Tú eres todopoderoso. Tú puedes hacer todo lo 
que deseas, pero debido al fallo de tus preciosos hijos tú te has puesto o estás en una 
situación de tanto sufrimiento. Tú no necesitas sufrir, pero siempre estás desamparado 
esperando durante mucho tiempo a algún hombre que te pueda comprender. Dios, yo 
realmente siento lástima por ti; y yo te comprendo".  
Si alguien me conociera de verdad interiormente, entonces no tendría más remedio que 
estar abatido por la aflicción. La gente espiritualmente iluminada que puede recibir 
revelaciones e instrucciones en sus oraciones son la gente que puede mantenerse. 
Cuando ellos oran acerca de mí, la respuesta de Dios es siempre la misma. El responde 
siempre a sus oraciones con lágrimas debido a que Dios, cuando piensa en su campeón 
solitario aquí en la tierra, él siempre llora. El vasto retorcimiento de la historia humana 
parece imposible de reorganizar, e incluso Dios apenas sabía dónde comenzar la 
dispensa. Pero un hombre solitario encontró el secreto y vivió todas las cosas hasta 
llevar a este movimiento a este grado. Incluso para Dios esto es digno de admirar.  
Día tras día lloré continuamente. Mis ojos estaban hinchados y dolorosos debido a que 
las lágrimas se derramaban a cántaros. No podía incluso abrir mis ojos a la luz del día. 
Muchas lágrimas fueron derramadas en establecer el fundamento de esta Iglesia. No os 
explicaré esto a vosotros completamente; nunca lo sabréis porque yo nunca os lo 
contaré. Si yo os lo contara, entonces sonáis responsables para seguir también ese 
camino y yo no deseo eso, más bien quiero dejaros un camino más fácil para vosotros.  
Por esto no quiero que cada uno de vosotros repitáis toda mi experiencia de 40 años; 
yo quiero tener hijos e hijas que puedan heredar de mí, en vez de ello. Sin embargo, si 
en vuestras oraciones recibís una visión de mi camino y mi agonía aquí en la tierra, 
entonces seréis ciertamente bendecidos. Si podéis comprender esto, entonces en muy 
poco tiempo podéis hacer sobre la tierra lo que en el mundo espiritual tardaríais 
millones de años de experiencia. Lo conoceréis de todas maneras en el mundo 
espiritual, pero realizarlo os tomaría millones de años de esfuerzos. Aquí en la tierra 
podéis recorrer la misma distancia en un tiempo lo más corto posible.  
Yo tengo mucha simpatía por la posición de Moisés. Cuando Moisés fue a la montaña 
a ayunar y orar durante 40 días y noches él pudo recibir los 10 mandamientos, pero 
cuando bajó abajo, su propio pueblo había construido un becerro de oro y estaban 
adorando a su ídolo. Moisés fue vencido por su ira, “¿Cómo habéis podido traicionar a 
Dios de esta manera?" El arrojó las piedras a la tierra y se hicieron pedazos. Yo he 
sentido el mismo impulso furioso muchas veces. Moisés fue a la montaña y trabajó 
duramente para ganar la verdad para su pueblo, pero sus corazones eran tan pequeños.  
Yo tengo un temperamento fiero y cuando veo traiciones tan completamente 
imposibles a veces deseo cortar a esta persona y echarla fuera. Tengo que imponerme 
la más estricta disciplina en esta área; en mi propia persona. Tengo mi propio credo y 
me juzgo a mí mismo diciendo, "antes de que desees conquistar al mundo y ser el 
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señor de toda la creación debes lograr la soberanía sobre ti mismo". Yo deseo 
conquistar la debilidad de mi propio temperamento.  
  
Vuestras relaciones personales son la clave para todo  
Si realmente deseáis convertiros en hijos e hijas, tenéis que heredar el espíritu de los 
Verdaderos Padres -mi espíritu y mi manera de pensar. Si sois un líder debéis heredar 
mi espíritu. En cualquier misión que estáis haciendo, si de repente estalláis en lágrimas 
sintiendo un sentido tan grande urgencia y aflicción por Dios, entonces vuestra misión 
prosperará definitivamente.  
Nosotros estamos hablando sobre la salvación universal de la humanidad, salimos 
fuera a hacer fundraising para ganar peniques y dólares, casi mendigando. ¡Qué 
penosa es la situación de Dios! Pero nosotros debemos poner un profundo significado 
en el dinero que ganamos. Comparado a la riqueza del mundo, un penique no es nada, 
pero cuando vuestro corazón se queda en cada penique que ganáis, entonces será un 
don de extraordinario valor para Dios. El valor de un billete puede ser un dólar. Pero 
ni siquiera millones de dólares pueden comprar vuestro corazón; cuando habéis 
invertido vuestro corazón en este dólar, se convertirá en un dólar sin precio. Cuando 
recibís el dinero de la gente y lo ofrecéis a Dios para el beneficio de su bendición, 
cada obra vuestra será santa y divina. Entonces sentiréis tal urgencia y sentido de 
intimidad con Dios, que a veces abrazaréis a un extraño y en vuestro corazón lloraréis 
por la gente. Ha habido muchas veces en que he experimentado esto en mi propia vida.  
Una vez quise rescatar a una prostituta, una chica joven que vino a mí, que llegó a 
estar en esta situación penosa. La amé como a mi propia hermana y lloré con ella y 
verdaderamente la ayudé. En el principio ella pensaba que tenía un propósito 
completamente diferente, pero en vez de ello encontró a un gran hermano, alguien que 
realmente cuidaba de ella en el sentido más verdadero.  
Esta memoria está tan viva como si hubiera sido ayer. Esta clase de obra es más 
grande y más preciosa que la oración.  
Cuando estáis haciendo fundraising y trabajando duro todo el día puede que os sentéis 
solos a lado de la carretera, sintiéndoos solitarios mientras coméis la comida humilde 
que tengáis. En medio de vuestra comida podéis romper en lágrimas. Cuando os 
pongáis en una posición tan miserable, entonces sentiréis a Dios muy fuertemente. 
Cuando estéis vendiendo periódicos os encontráis con toda clase de gente. No 
maldecidle ni gritéis si no quieren comprar. Son gente ocupada y a veces no quieren 
ser molestados, así cuando les paráis y se quejen de vosotros, debéis aceptarlos.  
Vuestras relaciones personales son la llave para todas las cosas. Vosotros no 
comprendéis cuanto os estoy entrenando y disciplinándoos, moldeando vuestro 
carácter de acuerdo al canino que yo he seguido. Os estoy llevando por el mismo 
camino. Cuando yo estaba en la universidad, deseé dar a mi amigo una oportunidad de 
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ser educado, por eso trabajé horas extras por la noche con el fin de ganar su matrícula. 
En aquel tiempo ganar dinero era muy difícil, y tenía que ahorrar penique por penique. 
¿Por qué tuve que hacer esto? Porque yo conozco al verdadero Dios.  
Sí hubiera desarrollado mis cualidades de una manera secular, entonces hubiera sido el 
presidente de muchas corporaciones actualmente. Habría tenido éxito y habría sido 
respetado de una manera completamente diferente, pero nunca emprendí esta 
dirección. No hay nadie que haya derramado más lágrimas que yo he derramado, y 
Dios sabe que fueron derramadas por su beneficio. Voluntariamente escogí el camino 
del sufrimiento para el beneficio de Dios.  
  
Yo quiero defenderos  
He sido irrazonablemente tratado por la gente y perseguido. No había ninguna razón 
personal para pasar por este sufrimiento. Nunca me habría puesto a mí mismo en esta 
situación. Pero conozco la posición de Dios, y en vez de tratar de ser respetado y 
admirado por los demás quiero estar con el solitario Dios. ¿Creéis que en realidad no 
tuve ambiciones personales? Como un joven ciertamente tuve ambiciones y sueños, 
pero corté con ellas y cerré todas estas puertas. De esta única manera pude haber 
llegado tan lejos. Incluso ahora muchas personas piensan que tengo una gran cantidad 
de dinero, pero realmente no tengo ninguno, incluso aunque pueda influir en cómo 
gastar millones de dólares. Siempre, que gasto dinero pienso en vosotros. Nunca me 
gusta gastar dinero para mí mismo, comiendo o comprando ropa.  
Una vez tomé a 20 miembros jóvenes y fuimos a un restaurante de la playa en Nueva 
York. El encargado me vio pero no me reconoció y ya que no llevaba corbata dijo que 
no podía estar sentado en el restaurante. Le dije, "Muchas gracias" y me fui. De 
repente se dio cuenta de que los 20 jóvenes me seguían a mí, y se dio cuenta de quien 
era. Trató de enmendar su equivocación, pero simplemente dije, "no gracias”. Estoy 
seguro que sabía que había perdido una gran oportunidad, pero no iré más a ese lugar. 
¿Se decide el valor humano por llevar una corbata? Si me tratan a mí de esta manera, 
¿cómo tratarán a la gente negra? Es posible que a ellos les echen a patadas. Vosotros 
sois todos gente sufriente y yo deseo defenderos. No quiero que seáis maltratados.  
Cada penique que ganáis irá para la restauración de este país, y no para cosas 
personales. El team móvil de fundraising está trabajando muy duro desde por la 
mañana hasta tarde por la noche, Pero Ellos no tienen ninguna palabra de queja hacia 
mí. Si no fuera por la Madre sólo me cambiaría mi ropa interior una vez a la semana; 
pero me la cambio cada tres días sólo por cortesía hacia la Madre. ¿Por qué? Sé de 
vuestra posición, y a veces no tenéis oportunidad de cambiar vuestra ropa interior y a 
veces no tenéis tiempo para secarla.  
En el pasado yo he ido precisamente a través de lo que estáis yendo vosotros ahora; 
vosotros estáis verdaderamente heredando mi sendero. Vosotros y yo somos 
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compañeros con una cosa en común: nos ponemos en una posición de sufrimiento 
porque conocemos a Dios. Si hemos cometido alguna vez un crimen, es que 
conocemos a Dios. Nosotros voluntariamente escogemos esta ruta; nadie nos la ha 
impuesto, así pues, ¿Cómo podemos quejarnos?  
¿Estamos persiguiendo el camino equivocado y llevando destrucción al mundo? 
¿Conocer a Dios es un crimen? Todo el mundo está en un caos y el comunismo está 
extendiéndose debido a que la gente no conoce a Dios. Las iglesias están 
derrumbándose. No importa cuán miserable pudiera parecer una vida así, conocer a 
Dios es un privilegio, y es la única cosa que no podemos nunca renunciar.  
  
¿Quién se ocupará de Dios en la tierra después de que me haya ido?  
Una persona sería recorrerá todo el camino una vez que se ha hecho una 
determinación. No recorreréis sólo la mitad del camino ni seáis mediocre, debido a 
que terminaréis al final como un perdedor. Si deseas llegar a ser victorioso entonces 
tienes que perseverar hasta el fin. Haciendo la voluntad de Dios quiero seguir el 
camino más rápido, nunca ser mediocre o medio determinado. Por el beneficio de mis 
seguidores tomé toda clase de preocupaciones y comprobé todas las cosas sobre el 
Principio Divino, dos, tres veces. Deseaba estar absolutamente seguro de que este es el 
verdadero camino de Dios. Un verdadero investigador prueba y vuelve a probar hasta 
estar seguro de sus resultados antes de presentar nada al mundo. He probado esto de 
todas las maneras posibles. Podéis ver entonces qué increíble descubrimiento he traído 
al mundo.  
Ya que estamos determinados, no podemos seguir sólo medio camino. ¿Es el mes de 
mayo un nuevo comienzo, completamente diferente de Abril? Marchemos hacia 
adelante con una tremenda excitación. Estoy esperando por la clase de campeones que 
puedan derrotarme. Muchas veces estoy triste, sintiendo que no puedo permitirme el 
morir porque sé que incluso en esta etapa no hay nadie suficientemente competente 
para heredar mi misión. Nadie me ha dado este consuelo aún. He dado mi vida para 
Dios, pero ahora ¿quién le amará como yo he hecho? Esta es mi única preocupación. 
Cuando muera ¿quién se ocupará de mi Dios aquí en la tierra? Deseo que aparezca 
alguien que pueda hacer esto.  
¿Hay alguien que pueda verdaderamente decir, “Padre, déjame tomar cuidado de tu 
Dios y de mi Dios. Tú puedes irte"? La persona que pueda entregar esta afirmación 
será el centro del río principal de la historia y nunca perecerá, sino que llegará a ser 
próspero.  
Contando de la manera coreana tengo ahora 58 años, y en 12 años más tendré 70 años; 
en 22 años más tendré 80 años. Recientemente tuve una conversación sería con Hyo 
Jin, "Como mi hijo, ¿sabes qué caminos deberías tomar y qué preparaciones deberías 
hacer?" Cuando me puse muy serio, incluso el más enérgico Hyo Jin también se puso 
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muy serio. Siento que puedo darme a mí mismo totalmente por 15 años más, y en este 
tiempo debo encontrar alguien que me suceda.  
No puedo permitirme dejar el mundo tal como está, destinado a más sufrimiento. Debo 
dejar un mundo que haya sido resucitado. La gente piensa que después de que muera 
la Iglesia de Unificación morirá, ¿Es eso verdad? ¿Preferirías el movimiento conmigo 
o sin mí? Indirectamente lo que estáis diciendo es que cuando muera el movimiento 
sufrirá. Mientras que yo viva, quiero llevar la carga de la persecución con el fin de que 
después de que me haya ido la persecución acabe; en el tiempo de mi vida quiero 
llevar a este movimiento al éxito.  
Cuando vuestra generación alcance su madurez, nuestro movimiento llegará a la 
prosperidad. En mi propia vida deseo ocuparme de todas las amargas experiencias, 
sufrimientos y tumultos de la restauración. Ya me lo he propuesto en mi mente, en 
llevar la carga conmigo. ¿Y qué hay sobre vosotros? ¿Os comparáis conmigo y vais a 
ocuparos de todo esto o vais a esperar a que venga el tiempo fácil? ¿Deseáis que esta 
persecución desaparezca, o les daréis la bienvenida a más grandes desafíos o 
persecuciones” ¿Os lo habéis propuesto ya en vuestra mente? Esta es la manera de la 
que deberíais ser. Comenzando este mes de mayo tengamos un nuevo día para que 
podamos erigir la nueva historia.  
Si os sentís como cuando yo inicié nuestra Iglesia hace 23 años, entonces estáis 
iniciando vuestro movimiento en vuestra propia área de responsabilidad, diciendo, 
"Hoy día también estoy erigiendo mi propia Iglesia; seré como el Rev. Moon en mi 
propia área". ¿Vais a hacer esto? Aquellos que estén determinados a seguir este 
camino, levantad vuestras manos. Oremos.  
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1977.06.12 - Pensemos Una Vez Más  
Rvdo. Sun Myung Moon 

12 de junio, 1977 

 
En este mundo vemos gente que es infeliz, particularmente en lugares como la prisión. 
Durante mi tiempo en la prisión de Corea del Norte, conocí a un prisionero que estaba 
sentenciado a muerte, y estaba preocupado todo el tiempo por el día de su ejecución. 
Generalmente el momento más esperanzador para cualquier prisionero es el momento 
cuando se llama por su nombre; ello puede significar que su condena ha terminado o 
que sus familiares han venido a visitarle. Pero para el prisionero que ha sido 
condenado a muerte, oír su nombre puede significar que Él momento de su muerte ha 
llegado.  
Un prisionero bajo pena de muerte está obsesionado pensando como escapar de su 
ejecución. Además Él siempre siente tensión y agonía, remordiéndose el hecho que le 
trajo al prisión, pensando, “Si no hubiera hecho aquella simple cosa, no estaría ahora 
esta situación”. El más triste recuerdo es aquel pequeño hecho que lo llevo a tal 
calamidad, un acto el cual fácilmente podía haber sido cambiado.  
Los más tristes recuerdos no nacen de grandes hechos, frecuentemente son hechos 
triviales que abren la puerta a grandes desgracias. El destino de la vida o la muerte 
puede ser cambiado por un pequeño hecho, un fallo en pensar y reexaminar un ves 
más. Tales fallos son siempre el resultado de un pensamiento egoísta. Analizando las 
grandes tragedias o crímenes, siempre concluimos en que si la persona hubiera 
pensado en el impacto de sus acciones en el bienestar de los demás, él probablemente 
no hubiera cometido tal hecho. Los peores crímenes son cometidos por gente que 
piensa tan egoístamente que solo piensan en ellos mismos y como vengarse, por ser 
dañado por alguna cosa. Las acciones de una persona que no piensa propiamente, 
pueden traer grandes desgracias. Si una persona se pone en la posición de pensar por 
el bien público, entonces difícilmente cometerá grandes errores. La infelicidad y el 
crimen son el resultado de una persona que exagera su propia importancia y está 
motivada solamente por su propio beneficio. Esta enseñanza puede también aplicarse a 
nuestras vidas.  
Tanto si vamos a la escuela o a casa o con los amigos este principio siempre está en 
acción. Tanto si nos movemos hacia un gran propósito, o vamos a los puntos más 
bajos, nuestro progreso o ruina estará determinado por este hecho. Particularmente si 
tenemos que tomar decisiones por un importante mandato, debemos pensar siempre 
una vez más antes de actuar. Al tomar una importante decisión debemos pensar 
profundamente desde el punto de vista público. Aquellos que piensan solo 
egoístamente son verdaderamente su propio enemigo. Pero si una persona está 
totalmente dedicada al beneficio de los demás y voluntariamente se da a los demás 
sacrificándose, normalmente no comete errores serios, aun cuando actúe sin pensar.  
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Solo la gente egoísta necesita leyes.  
Hados clases de gente siguiendo nuestra forma de vida en la Iglesia de Unificación. 
Unos están siempre que quejándose mientras que los otros no se quejan, sino 
concentran toda su energía en darse a sí mismos. Si una persona se queja, entonces 
¿Quién está en el centro de su queja? Quejarse es decir: “Estoy harto de la Iglesia de 
Unificación, tenemos que levantarnos muy pronto cada día”. Suponed que una persona 
grite a los demás miembros: “Salgamos trabajemos antes y más duro”. ¿Es eso 
quejarse? No importa lo duro que pueda tratar a la gente vendiendo periódicos, Ello no 
sería una queja. Algunas veces la cara de una persona y el tono de su voz son ásperos 
y hostiles y parece como si se estuviera quejando. Sin embargo, más que una queja 
puede ser como un aviso o consejo.  
¿Cuál es la diferencia entre quejarse y dar un aviso? Cuando el motivo es desde un 
punto de vista egoísta, se convierte en una queja. Sin embargo, si alguien actúa o habla 
por el beneficio de los demás, por el beneficio público o por el beneficio de Dios, 
entonces no importa lo áspero que pueda ser, no es una queja sino un aviso. Algunas 
veces yo hablo ásperamente y sin rodeos y algunas veces incluso os regaño. Pero 
cuando vosotros veis que mi enfado está motivado por el beneficio de los demás y por 
la causa de la restauración, sabéis aceptarlo. Por el contrario, si un líder os habla 
fuertemente y veis que su motivo es egoísta, entonces no queréis seguir su dirección.  
Si un soldado mata muchos enemigos en el campo de batalla, puede conseguir la 
medalla del honor. Sin embargo Si Él mismo soldado incluso accidentalmente, mata a 
alguien duramente el tiempo de paz, entonces se le llama criminal. Ambos son actos 
de matar. ¿Porque la gente aplaude uno y castiga el otro? Solamente una cosa hace la 
acción diferente. En el combate el soldado no está movido a matar por su propio 
beneficio. Cuando su acción es por el beneficio de la nación, entonces él es honrado, 
pero Si Él mata en casa por su propio beneficio, entonces es condenado.  
Ala luz de esto ¿Cómo podemos definir lo que es la ley? La ley es una regulación o 
criterio para regular o contener las acciones de la gente egoísta. Las leyes son 
necesarias si gente egoísta vive junta. Tanto para un individuo, grupo o nación la ley 
establece límites y prohíbe a la gente violar su mínima responsabilidad social. Por el 
contrario, no hacen falta leyes a la gente que naturalmente viven sus vidas por el 
beneficio de los demás, de una forma totalmente altruista y devota. ¿Has oído que 
haya alguna ley que regule a la gente que estás sinceramente dedicada al servicio? El 
hombre está dispuesto para ser liberado de la ley eventualmente. Debéis llegar a ser la 
gente que no necesita de leyes, ni en el nivel individual, social, nacional y mundial.  
¿Qué clase de persona puede vivir sobre la ley? Claramente hablando, tal persona 
persigue una causa que es más grande que sí mismo, pero hay diferente grados de 
altruismo. Si hay un grupo de gente trabajando para una nación y otro viviendo para el 
beneficio del mundo ¿Cual está trabajando para un propósito más alto? La persona que 
se dedica solo al beneficio de la nación no es lo sufriente mente grande como para 
estar por encima de las leyes mundiales. Algunas veces los interese nacionales chocan 
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con los interese mundiales. La gente está encontrando que Standard mundial es 
necesario para regular a las naciones.  
Si vives totalmente para Dios, entonces está por encima del juicio.  
América tiene propias leyes nacionales y está también envuelta con muchas otras 
naciones. Incluso así muchos americanos sienten que solo necesitan preocuparse por el 
bienestar y mantenimiento de su propia nación y no del resto del mundo. Desde el 
punto de vista mundial esta actitud no es justa, porque Ello choca con el bienestar 
mundial. La era en la que América era respetada por el mundo, ya pasó.  
En cada nivel el bien y el mal está determinado por un simple principio: Si una 
persona está motivada por el egoísmo o por el altruismo. Por ejemplo, Si Él presidente 
de una nación trabaja puramente por el beneficio de su nación, entonces está en el lado 
del bien y será respetado por su nación. Pero si trabaja para establecer su política 
personal, entonces se le reconoce como un ser egoísta y sospechoso de ser corrupto.  
Sin embargo, digamos que Él presidente da un paso hacia arriba y trabaja para el 
bienestar de la humanidad y el mundo. Entonces se convertirá en una persona que será 
respetada por el mundo. Si su actitud solo es para los mejores intereses de América, 
entonces sus acciones frecuentemente causarán resentimiento y fricción en el nivel 
mundial.  
Donde una ley se hace necesaria el juicio se hace necesario. Básicamente, Él juicio 
siempre actúa de acuerdo al nivel de egoísmo de un acto. Suponed que quieres llegar a 
ser una persona que vive por encima de la ley, más que un ciudadano cumplidor de las 
leyes. Para vivir por encima de la ley, debes llegar a ser altruista, entonces tu visión no 
está limitada por tu propio propósito egoísta. Cuando eres la persona que está 
determinada a vivir por la causa más alta del beneficio del mundo, entonces estarás 
liberado de todas las leyes bajo esa causa.  
Cuando lleguéis a ser el tipo de persona de quien la gente pueda decir “No vive para sí 
mismo él vive para Dios”, entonces verdaderamente eres una grande y valiente 
persona. En vuestro lenguaje usáis frecuentemente la palabra “grande” ¿pero sabéis lo 
que significa? Grandeza solo puede existir si eres altruista. ¿Quién es fuerte y 
valiente? La persona que vive par aun propósito egoísta nunca llegará a ser grande 
valiente o fuerte, solo aquellos que vivan para el beneficio de los demás serán grandes, 
valientes y fuertes.  
Todo el complicado mundo de lis problemas humanos puede ser juzgado por ese 
simple principio. Hay muchas escuelas que enseñan complicados temas, pero pocas 
enseñan las simples reglas de la vida humana.  
Nuestra escuela de la Iglesia de la Unificación enseña esas simples cosas. La gente 
religiosa vive bajo la ley del mundo y finalmente bajo la ley de Dios, en vez de reducir 
su punto de vista solo a la familia o a la nación. Por consiguiente, la gente que limita 
su pensamiento a las leyes nacionales, especialmente líderes nacionales, necesitan se r 
educados e iluminados por gente religiosa y una persona política. Si la política 
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gobernara la religión, entonces la religión no podría servir al mundo. La nación no 
funcionaría como religión, sino como función con los límites de la política.  
¿Qué clase de líder religioso es necesario y que es la Iglesia de Unificación? 
¿Necesitáis las restricciones de las leyes o estas ya por encima de cualquier ley? 
Cuando absolutamente viváis por el beneficio de Dios, no seréis dañados por las 
limitaciones de las leyes porque estaréis guiados por la ley suprema de Dios.  
Esta clase de situación puede ser vista hoy en América, Yo estoy tratando de obedecer 
la ley suprema de Dios. Incluso así, las agencias del Gobierno estás chequeando toso 
lo que hago, buscando pruebas de actos criminales. Pero no importa lo diligentemente 
que busquen, Ellos solo encontrarán un total altruismo y dedicación a la ley última de 
Dios. Después de que hayan investigado todas las cosas, son responsables a la vista de 
Dios de proclamar al mundo nuestra inocencia. Yo nunca he hecho algo egoísta en 
América, nunca he dañado o perjudicado a América en nada.  
La cuestión más importante es quien vencerá al final, Él hecho de que seamos una 
minoría, no importa. Si yo tuviera que confrontarme con billones de personas, por mí 
mismo no importaría. La persona o grupo más fuerte será el que este determinado por 
la ley que persigue. Si inquebrantablemente seguís la ley suprema de Dios entonces es 
comparación, Él poder de cualquier ley será como hierba seca.  
América y Rusia Soviética ambas tienen diferentes leyes y persiguen diferentes metas. 
¿Cuál es la que está siguiendo la verdadera ideología, si ambas creen que la suya es 
justa? Ambas no pueden ser verdaderas y debéis saber juzgar cual es la que está más 
cerca de la verdad. La nación que esté determinada a sacrificar sus propias metas 
nacionales por el beneficio del mundo, está siguiendo la más alta ideología. Ese es el 
criterio para determinar la verdad.  
En último término estáis destinados a figurar ante el juicio de Dios. Si llegas a ser una 
persona que puede vivir totalmente para el beneficio de Dios, entonces ya has pasado 
la necesidad al juicio. Pero si vives tu vida por tu propio propósito egoísta, entonces a 
la vista de Dios necesitas ser Juzgado. La persona que está encima de la ley será la que 
pase el juicio. Los cristianos que persiguen pequeños propósitos egoístas, actuando y 
trabajando sólo por su propia denominación, serán juzgados por Jesús, por la personan 
que claman seguir.  
Aunque muchos cristianos han violado muchas de las leyes de Dios, todavía juzgan a 
los demás, llamándoles herejes o anticristos. Algunos cristianos insisten en que la 
Iglesia de Unificación es falsa y herética pero ¿Están calificados para hacer este 
juicio? ¿Les ha dado Dios está autoridad? Si los cristianos están preocupados por su 
propia Iglesia serán juzgados por la gente que vive fuera de la circunferencia de su 
religión, la gente que totalmente se dedica por el beneficio de Dios.  
Una persona altruista puede distinguir el bien y el mal en cualquier situación.  
Si eres una persona que vive por encima de la ley, entonces en cualquier situación 
puedes inmediatamente determinar lo bueno y lo malo de un conflicto. La precisión de 
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tu conocimiento dependerá de lo altruista que seas en tu propia vida. La gente que es 
juzgada por violar las leyes del estado o nación, y se les pone en la prisión, son 
castigados por vivir solamente por sus propósitos egoístas. Individuos, sociedades 
naciones serán evaluados de acuerdo a este simple criterio.  
Cualquier líder en alguna ocasión, tiene que escoger a alguien para cumplir con alguna 
responsabilidad. ¿Cuál es mi criterio para escoger los líderes de la Iglesia de 
Unificación? La única cualidad que me disgusta de una persona es el hábito de estar 
motivado por el egoísmo. Yo daré la máxima responsabilidad a los que son altruistas. 
Es así de simple. Con esta simple compresión seréis capaces de evaluar profesores, 
filósofos, sociedades y naciones.  
Con este criterio podéis incluso valorar a Dios mismo, determinar Si Él es un buen y 
verdadero Dios, o un Dios malo falso. En nuestra vida religiosa hay muchas 
tentaciones, como sentimientos de que deberías tener un tiempo menos duro, y gastar 
menos energía en otra gente. Sabiendo el Standard del bien y del mal podréis ver 
claramente porque no es bueno seguir tales deseos. Si llegáis a ser la clase de persona 
que está absolutamente 100% segura de vivir para Dios y la humanidad, entonces el 
tema de hoy “Pensemos una vez más”, no sería necesario explicarlo. Cuando todas 
vuestras acciones son automáticamente buenas entonces este tema está demás.  
Cualquier cosa que hagas, si tu motivo es mejorar el trabajo de Dios y Su Reino, 
entonces tus acciones son buenas, no importa lo triviales o pequeñas que puedan 
parecer, recolectar fondos y vender periódicos son trabajos simples, pero ¿Pero les 
hace esto malos o indignos? ¿Estáis haciendo esto por el beneficio vuestro? El New 
York Times es un periódico egoísta, así que nosotros lo estamos desafiando por el 
beneficio de Dios y de América. ¿Es nuestra meta establecer el News World poner al 
New Cork Times fuera de negocio? Nuestro propósito es mucho más amplio que una 
simple competición a un nivel de negocios.  
La gente americana se enorgullece frecuentemente de que América es una nación muy 
justa, pero desde que vine a esta tierra no he visto la justicia de América. Estoy 
buscando una ideología y una justicia que persiga una meta más grande que la mía. 
Pero no la he encontrado. No estoy aquí para alabar a América por su gloriosa historia 
de 200 años o por sus descubrimientos. ¿Me despreciaría América por eso? En vez de 
eso yo vine a América y juzgue esta nación con mis palabras en el Yanqui Stadium y 
Washington Monument, diciendo que esta nación sería destruía si continua como va 
ahora. Los americanos probablemente están resentidos por esas palabras porque yo no 
soy americano, pero incluso aunque yo soy del iqueño país de Corea yo hablo con 
autoridad.  
Es muy humillante para los americanos escuchar a un forastero que él ha venido a 
curar a América, que América necesita un médico de fuera. Yo no vine a complacer a 
América sino a hablar palabras perturbadoras para ellos. Yo vine a pedir a América 
que fuera humilde y altruista para el beneficio de Dios, que es lo opuesto de lo que a 
América le gustaría escuchar.  
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Yo no vine a América a ganar dinero para mí mismo o mi familia, en vez de coger 
cosas de vosotros os he dado nueva vida y nueva esperanza a través del Principio 
Divino. América necesita ser educada y vosotros sois quienes podéis ser los grandes 
profesores para esta nación. Por ejemplo las mujeres americanas frecuentemente son 
muy exigentes e insisten en que los hombres las sirvan. Normalmente su ideal es ser 
tratadas como reinas por sus maridos. ¿Sois vosotras diferentes de la mayoría de las 
mujeres americanas? Debido a que conocéis el Principio Divino es que pensáis 
diferente y queréis que vuestro marido sea el rey de vuestra casa y vosotras le 
serviréis. ¿Quién cambio vuestro pensamiento vuestro Profesor o el Presidente Carter?  
¿Qué ocurriría si los hombres y las mujeres no fueran reeducados sobre el verdadero 
matrimonio? Muchos hombres ahora están temerosos o resentidos de las mujeres, que 
les da lo mismo vivir entre ellos mismos. La demanda por derechos homosexuales se 
ha extendido porque más y más los hombres prefieren vivir con otro hombre que con 
una mujer. Sin Embargo desde el punto de vista de Dios esto es un símbolo de la ruina 
y destrucción de este país. Esto es exactamente paralelo a lo que le ocurrió al Imperio 
Romano y Sodoma Y Gomorra, cuando la inmoralidad carnal trajo la ruina a aquellas 
naciones.  
¿Por qué las mujeres americanas me escucháis? Es porque sabéis que esta forma de 
vida es en realidad la más beneficiosa para vuestra familia, nación y mundo. El otro 
día en New York vi. a un hombre manifestando los derechos los derechos de los 
hombres y la liberación de la tiranía de las mujeres. Solo en América esta peculiar 
manifestación podrí ocurrir. Sin embargo, la era en el que las mujeres persiguen la 
supremacía es un período extraordinario en la providencia de Dios, establecido desde 
1918 hasta 1988. Durante este período la verdadera relación entre los hombres y las 
mujeres será restaurada. Las mujeres americanas pueden pensar que estoy apoyando 
su humillación, pero ¿Qué pensáis? Cuando las 74 parejas estaban siendo escogidas 
para la bendición, pregunte a los hermanos de que nacionalidad querían a sus esposas, 
y nueve de cada diez dijeron que preferían mujeres orientales. Las mujeres aquí estáis 
en la posición de pagar indemnización para la salvación de todas las mujeres 
americanas.  
Volvamos al tema original del Sermón de hoy “Pensemos una vez más”. Este tema es 
significativo porque Él egoísmo está en todos los que creen en este mundo. Si 
verdaderamente te dedicas al beneficio de Dios y la Humanidad no hay nada que 
temer, ningún lugar será limitado. Dios nunca juzgará y no habrá lugar donde no 
puedas ir.  
El egoísmo es suficientemente poderoso para destruir incluso a Dios.  
Cuando sois egoístas hay muchas leyes de restricción, porque os estáis bloqueando a 
vosotros mismos, Os sentís irremediablemente limitados por la ley. Pero tan pronto 
como entréis determinados a vivir no para vosotros mismos sino para los demás, no 
habrá barreras que os limiten. ¿Quién es entonces el verdadero sabio? Lucha 
personales y batallas siempre vienen del egoísmo. Decís “¿Por qué me molestas?” o 
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“¿Por qué me dices eso?” “Mi” es el centro de los problemas y también el centro del 
infierno. “Tu” es el centro del cielo. Si Él “tu” es suficientemente grande para abarcar 
a tu familia, entonces tu cielo abarcara solo tu propia familia. Pero si ese “tu” es tan 
grande para incluir a la nación y al mundo, entonces tu cielo será así de grande. Si tu 
área puede incluir a Dios, entonces todo lo que Él tiene es tuyo, incluyendo todo el 
cielo.  
¿Qué área te gustaría abarcar? Puedes realmente decir a Dios “Yo vivo para ti”. La 
determinación y calificación para vivir esa clase de vida no es fácil de adquirir. Debéis 
verter más lágrimas de lo que Él mundo a vertido y debes llevar la carga que la gente 
del mundo no ha llevado. Selles el criterio del bien y del mal y el límite del cielo y del 
infierno. Éxito y fracaso así como felicidad e infelicidad también están divididos por 
ese límite.  
Examinemos esta particular verdad desde el punto de vista bíblico. La caída del 
hombre ocurrió debido a la caída del arcángel Lucifer y su egoísmo evocó del corazón 
de Eva. La destrucción siempre viene del egoísmo.  
Dios fue herido. Incluso si Dios es egoísta algunas veces podría destruirse a sí mismo. 
El egoísmo es suficientemente poderoso para destruir incluso a Dios. Si Dios estaba 
verdaderamente enfadado con Adán y Eva por causarle angustia entonces él pudo 
haberles destruido. Pero Si Él hubiera hecho eso, entonces él también se habría 
destruido porque Su propósito habría sido destruido. La humanidad habría dejado de 
existir porque Dios podía crear el mundo y al hombre sólo una vez. Debido a la 
naturaleza de la creación es imposible para Dios, borrar todo y comenzar de nuevo.  
Después de la caída del hombre Dios no reaccionó con enfado personal. Él pensó de 
una forma altruista, suprimió Su enfado y empezó el camino de la restauración. Dios 
se determinó a olvidarse a sí mismo y pensar en el hombre, para darles un canal para 
restaurarse. La gracia de la salvación apareció cuando Dios decidió salvar al hombre. 
Dios no puede invertir Su decisión una vez que está hecha e incluso aunque la 
restauración tardará 10.000 años, Dios perseguirá Su meta.  
Hoy hay gente que dice que Dios está muerto. Si fueras Dios ¿Cómo te sentirías al 
escuchar semejante declaración? ¿Querríais matarles de un golpe? Dios suprime su ira, 
en vez de ello manda a gente a decir al mundo: “Dios no está muerto, Dios está vivo y 
fuerte”. La religión que declare que Dios está muerto es débil y vulnerable, pero 
debido a que yo declaro que Dios está vivo y que Él es nuestro Padre, nuestro 
movimiento es Fuerte.  
¿Con qué autoridad yo hablo tan atrevidamente? Un hombre puede ser embajador en 
otro país y hablar con autoridad, pero ¿Cuál es su autoridad? Detrás de ese hombre 
está una nación y una soberanía, él habla con la autoridad de representarles. ¿Puede el 
poder de la soberanía de esta nación compararse con el poder de la soberanía de Dios? 
Nuestro movimiento es fuerte porque representa la soberanía todopoderosa de Dios. 
Esta es la razón por la que yo fui capaz de venir a este país valientemente y he 
proclamándola verdad a través de la tierra con confianza.  
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La evidencia del poder de Dios atrae la atención y el mundo entero está 
examinándome muy atentamente. El presidente Nixon fue el Presidente de la nación 
más poderosa en la tierra, pero incluso él renunció después de año y medio de crítica 
pública. La gente pensó que yo podría durar solo seis meses, pero después de cinco 
años en América, a la vista pública, todavía soy fuerte.  
Es curioso ver cuan obsesionados están algunos investigando todo lo que hago. Si 
escondiera una piedra sin valor en algún lado estoy seguro que algún agente iría a 
todos los lados para cogerla. Una vez uno de nuestros miembros fue rodeado por gente 
que quería comprar la basura de Belvedere. ¿Querían ayudarnos o tenía alguna 
maliciosa intención?  
La gente que está contra mí no puede dormir demasiado bien por la noche, pero 
cuando el tiempo de descansa venga, yo descansaré muy bien y sin problemas ¿Por 
qué? La mayoría de la gente que viene a América trae un propósito egoísta, pero yo no 
vine aquí para recibir dinero, honor o fama. Yo sabía incluso antes de venir a América 
que sería perseguido y acusado, pero yo he dado sudor, energía y dinero aquí. Yo 
trabajaré más duro que nadie, pero con una diferencia, Ello fue totalmente para un 
propósito altruista.  
Estoy recibiendo todo el desprecio, sufrimiento y persecución que yo sabía que era 
inevitable, pero ante Dios yo defiendo a América diciendo: “¿No puedes tener 
paciencia con América un poco más y darme una oportunidad para llevar esta nación a 
Tú voluntad?  
Día y noche yo os visito, os escucho y os ánimo. Incluso cuando os castigo y os urjo a 
trabaja más duro y más duro, todavía venís a escuchar mis charlas y a encontraros 
conmigo ¿Por qué?  
Si no vinierais yo tendría una excusa que dar Dios diciendo: “Dios por tres años y 
medio yo he hecho absolutamente mí mejor aquí en América, pero nadie viene a 
trabaja r conmigo, entonces tengo que dejar este país” Pero puesto que vosotros venís 
incluso después de castigaros yo no puedo decir eso a Dios. Me estáis dando un 
tiempo duro por no hacer las maletas y dejarme solo.  
Sabéis que finalmente estaréis mejor conmigo y que aquí seréis ganadores. Si yo 
declarara: “Dejo América, estoy harto de este país”, varias de la agencias del gobierno 
dirían “Bravo” hemos triunfado consiguiendo desembarazarnos de él. Pero ¿Cómo os 
sentiríais? Querríais incluso si regresara a Corea, si tuviéramos un millón de miembros 
aquí y yo decidiera irme entonces el departamento de estado se inundaría para 
extender un millón de pasaportes en un día.  
América no está actuando sabiamente por malinterpretarme y maltratarme. Hay miles 
de jóvenes siguiéndome y ese número se incrementará en el futuro. Yo os haré fuertes 
campeones de Dios y de la libertad y llegareis a ser fuerte americanos en todas partes. 
Yo no tengo apego a lugares como Belvedere o East Garden. Yo estoy aquí porque es 
mi misión trabajar en América. América es solo un lugar de paso. No necesito a nadie 
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que me apoye a mí o a mi familia. Mi camino es claro y no estoy preocupado sobre 
donde viviré porque Dios siempre cuida de mí.  
¿Queréis seguirme? La gente piensa que estáis locos porque voluntariamente esperáis 
por la bendición aunque os hagáis viejos. Por eso la gente dice que tenéis el cerebro 
lavado. Ellos no ven que no sois tontos, que habéis encontrado algo mayor valor y 
estáis ganando todas las cosas.  
Como la figura central yo estoy siempre observándome por si hay motivos 
egoístas.  
El motivo de la caída de Adán y Eva fue el egoísmo. Caín estaba celoso de Abel 
porque la ofrenda de Abel fue aceptada por Dios y Caín tomo un punto de vista 
egoísta y su justificación de por qué solo el sacrificio de Abel fue aceptado. Caín no 
sabía que Abel estaba ocupando un papel específico a la vista de Dios y el motivo de 
Caín al hacer la ofrenda no se ajustaba al favor de Dios. Él no sabía que su ofrenda 
tenía un propósito histórico y afectaría al pasado, presente y futuro.  
Si Caín hubiera pensado una vez más profundamente antes de matar a su hermano, 
entonces la historia hubiera sido diferente. Noé se descuidó echándose desnudo en la 
cama. Si Él hubiera pensado sobre ello una vez más, por el beneficio de sus hijos. Él 
podría no haber cometido el fallo.  
Cam fue humillado al ver a su padre y el sintió su dignidad herida, “Mí” fue el centro 
de su pensamiento y acción y basado en ese motivo el cubrió a su padre dormido. Este 
acto trajo tragedia para la dispensación. Cubrir el cuerpo de su padre no era malo, pero 
Cam debería haber tenido un respeto incondicional para su Padre como hombre de 
Dios. Si él hubiera cubierto el cuerpo de su padre, entonces esa escena hubiera sido 
maravillosa para Dios.  
Era esencial que Cam honrara el hecho de que su padre fuera aceptado a la vista de 
Dios. Noé perseverando por 120 años de ridículo y persecución con el fin de construir 
el arca, y debido a su fe la familia de Noé fue el único grupo de gente que vivió sobre 
la faz de la tierra después del diluvio. Cam debía ser humilde después de esto y debía 
haber mirado a su padre desde un punto de vista público.  
Abraham ofreció tres sacrificios, dos palomas, un carnero, una oveja y una vaca, pero 
él se durmió y falló en cortar las palomas en dos. Si hubiera sido más serio y pensado 
una vez más que esto era por el beneficio de toda la historia de Dios, entonces no 
hubiera cometido este fallo. La indemnización por el fallo de Abraham trajo 400 años 
de esclavitud en Egipto, una tierra forastera a sus descendientes. El último resultado de 
esto y la acumulación de fallos en la historia del Antiguo Testamento, fue la 
crucifixión de Jesús. La semilla de la crucifixión de Jesús fue plantada en el fallo de 
Abraham.  
Moisés golpeó la roca de Horeb dos veces de una, dejando la base para que la gente 
Israelita fallara y fueran destruidos en el desierto. Moisés estaba trastornado por un 
momento pero tradujo su cólera en acción. En el momento más fuerte de su cólera, 
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rompió las tablas en la que Dios había escrito lo Mandamientos. Sus acciones con 
poca vista fueron una causa que contribuyó en el fallo de la gente en el desierto.  
Juan Bautista reconoció a Jesús como el Hijo de Dios y una vez proclamó ese hecho al 
mundo. ¡Esa fue una declaración muy sería! Si después Juan Bautista hubiera 
pensando una vez más sobre la implicación que esto tenía, hubiera actuado diferente. 
Si todos los hombres de Dios que ocuparon papeles importantes en la historia 
providencial, hubieran meditado profundamente sobre sus misiones, no hubieran 
cometido fallos cruciales y la historia habría sido diferente.  
Yo estoy precisamente en la misma posición y estoy siempre observándome por si hay 
motivos egoístas escondidos. Por ejemplo, yo no quiero mostrar ningún rencor hacia la 
gente americana debido a su persecución hacia mí y hacia la Iglesia de Unificación. 
Eso sería una forma de pensar egoísta. En vez de eso yo traje a la gente de Asia a 
trabajar aquí por el beneficio de América a pensar de la persecución.  
Si los asiáticos altruistas se dan a sí mismos para el beneficio de América, incluso 
América les rechaza y no les muestra apreciación, entonces Corea y Japón no 
perecerán. Ello es la fórmula de la historia, he incluso las más grandes naciones que se 
opusieron a la voluntad de Dios inevitablemente decayeron. Seamos gente pública que 
vive el Principio. Yo he sido joven como vosotros y he sentido las mismas angustias y 
emociones como vosotros ahora. ¿Qué hacía yo a vuestra edad? Había una terrible 
persecución en nuestra Iglesia durante la cual fui torturado y frecuentemente 
encarcelado. Yo experimente un terrible ultraje. El hecho de que me encarcelaran 
hubiera sido diferente si yo hubiera cometido algún crimen. Entonces yo habría 
merecido una sentencia. Pero todo lo hice fue proclamar la palabra de Dios como lo 
hago ahora en América. En aquellos días yo avisé a Corea y a Japón e incluso ala 
Corea del Norte que Él futuro estaba en peligro y que debemos seguir el sendero de 
Dios con el fin de sobrevivir. En ese tiempo fui ridícula rizado, perseguido y 
encancerado, pero mi revelación se hizo cierta. Hoy mucha gente se da cuenta que lo 
que yo dije en el pasado era verdad.  
Si fuerais egoístas no habrías permanecido en la Iglesia de Unificación, sino os 
hubierais ido ya hace mucho tiempo. Para mí es lo mismo. Sin embargo, haciendo esto 
todavía somos perseguidos. Yo quiero que sepáis que Dios es comprensivo y está de 
vuestro lado, sin importar lo miserable que parezcáis. Dios ve que a pesar de que la 
mayoría de los americanos me ha malinterpretado y maltratado, americanos como 
vosotros aquí hoy, me honran y respetan. Vuestro grado de lealtad ha sido demostrado 
por muy poca gente en la historia americana. Habéis demostrado que aún con la 
persecución me seguiréis.  
¿Qué os hace así? ¿Os he forzado personalmente a seguirme? Incluso nunca me he 
encontrado con cada uno de vosotros y con muchos de vosotros nunca he tenido una 
conversación personal ¿Por qué entonces queréis seguirme? Vuestros padres están 
dispuestos a daros todas las cosas que necesitéis, dinero, casa, comida, estudios, pero 
dejáis todo eso y me seguís. ¿Por qué? No es mi poder sino el poder de Dios que se 
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manifiesta en esta habitación. Nadie puede proveer tal poder excepto Dios y es por eso 
por lo que sois tan preciosos y me apreciáis. Dios modelo a cada uno de vosotros y lo 
trajo a este nivel, Un miembro humilde es más grande que 10.000 personas que se 
oponen a nosotros. Un millón de personas no es nada con un miembro. Mirando 
vuestras caras yo puedo ver lo que ha sido apartado para mí. Dios es lo mismo. Sois 
tan maravillosos que cuando Dios os mira Él tiene esperanza t y es capaz de perdonar 
toda las rebeliones de la gente, sintiendo que por vosotros puede salvar a toda la gente 
americana. Por vosotros la nación será perdonada y el mundo tendrá esperanza. Por 
eso sois gente feliz.  
Podéis ensayar oraciones de gratitud y oraciones de queja  
Ciertamente vuestra vida día a día es una vida de dificultad, sacrificio y duro trabajo. 
Antes de entrar en la Iglesia de Unificación habéis llevado maravillosas ropas y joyas 
y gastado mucho tiempo para vosotros. Pero ahora no hay garantía ni incluso de tener 
agua caliente por la mañana. Podéis pensar “¿Qué he ganado?” “He perdido todas las 
cosas y ahora soy miserable”. Bien hay una cierta verdad en esto, pero cuando sintáis 
así entonces pensar en el tema de hoy “Pensemos una vez más”.  
Dios os conoce mejor que vosotros, y si queréis levantar vuestra quejas hacedlo ante 
Dios porque nadie tiene la capacidad de confortaros. No os quejéis entre vosotros 
mismos. Dios escuchará vuestros problemas en vuestras oraciones.  
Deberíais experimentar esto vosotros mismos. Un día ve a Dios y ofrece una oración 
quejándote, tal vez vosotras hermanas solas que sois mayores podéis quejaros “Dios, 
tú sabes lo mayor que soy y la gente piensa que soy una solterona pero no importa 
Padre si mi vida puede ayudarte en tu trabajo, si yo puedo ser como tú y vivir por el 
beneficio de este mundo y la humanidad, entonces voluntariamente soy tu sacrificio, 
mi vida es tuya, Tu solamente me dirás que quieres”  
Al final de los dos días comparar como sentisteis cada día, Yo probé esto. Yo tenía 
oraciones decisivas con Dios y yo oraba y saltaba salvajemente y golpeaba al suelo. 
Entonces descubrí cual es la mejor clase de oración, También podéis ensayar 
oraciones egoístas y oraciones altruistas, Él resultado será obviamente diferente. En la 
primera oración os haréis miserables pero en la segunda os santificareis.  
En la vida humana siempre hay pensamientos egoístas. Por esto doy este sermón esta 
semana. Siempre que empieces a sentir así, por favor recuerda, “Pensemos una vez 
más” Incluso el vender periódicos puede ser el cielo o el infierno. Una persona puede 
sentir “Odio esta clase de trabajo”. Ellos se fuerzan al hacerlo pero son miserables. 
Otra forma de pensar “Este es un simple trabajo pero lo estoy haciendo por el 
beneficio de Dios, y la humanidad” Es el poder de tu pensamiento lo que establece la 
diferencia entre el cielo y el infierno.  
La más maravillosa enseñanza de la Biblia es ser humilde y no arrogante. La gente que 
vive una vida egoísta nunca llegará al Reino de Dios en el Cielo. Yo he estado en 
todas las esferas del mundo espiritual y no he encontrado ni una vez, a una persona 
que glorificándose a sí mismo haya alcanzado el cielo. Yo conocí a famosos y 
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respetados ministros de quien mucha gente pensó que iría la más alta parte del cielo. 
Pero en el mundo espiritual descubría que estaban en el infierno. Ellos estuvieron tan 
preocupados de reunir gloria y honor que no dejaron sitio para Jesús o Dios. El Reino 
de Dios en el Cielo es un santuario público y privado, la gente egoísta no puede ir allí, 
Os elevareis al cielo venciendo la tribulación, Pero Él infierno también está esperando 
ese momento. El lado en el que estéis, Él del egoísmo o altruismo, determinará Si Él 
cielo o el infierno os rodearán. La elección es vuestra.  
No decidas nada hasta considéralo con paciencia  
El sermón de hoy no es una verdad abstracta, si no un fórmula práctica para vuestra 
vida diaria. Debido a que tenéis que tomar decisiones cada día, debéis pararos y pensar 
una vez más y moveros en lado altruista. Este sermón no es solo para vosotros sino 
también para mí. Todos existimos juntos bajo la misma ley. Entonces cada día es una 
batalla interna con nosotros mismos, una intensa batalla que la gente fuera de nuestra 
Iglesia no encuentra.  
Tu eres quien te detendrá para alcanzar el cielo y te empujará al infierno, nadie más, 
Esto es por lo que debéis tener cuidado con las palabras que decís. Una vez que tú 
hables estás comprometido a actuar. Primero debes tener cuidado sobre lo que hablas 
y después debes ser precavido sobre lo que escuchas. Si están hablando observaciones 
egoístas, no escucharlas. Lo mismo es para los hechos egoístas, no mirarles, la mejor 
defensa es ni incluso hablar a la prestan que vive egoístamente. El camino para 
mejoraros es tener un dar y tomar con la persona que está espiritualmente más 
avanzada que vosotros. Entonces puedes vivir un más alto amor y más alta ley.  
Si vais a un buen líder para pedir concejo él os dirá que Eliminéis vuestro yo privado, 
así vuestro yo público actuará libremente. Si la persona que consultáis dice “Ve 
adelante y actúa sobre tus deseos egoístas y nosotros no lo tendremos en cuenta” el 
definitivamente no es un buen líder. La persona que guía e inspira a vivir de una 
manera altruista es un buen profesor, amigo y Padre. Si estas enfrentando a una 
situación imposible y siente que no puedes superarla, entonces ora al Padre Celestial y 
Él te aconsejará. La mejor respuesta que Dios os dará es: “Mi hijo, yo comprendo tu 
corazón, pero debes tener paciencia y resiste esta prueba, Es la mejor forma de recibir 
la Bendición”. Cada vez Dios te dará esta repuesta.  
El carácter chino de paciencia es una combinación de dos caracteres, la parte alta 
simboliza la espada y la más baja simboliza la mente, La idea que da es guardar la 
espada agarrada en la mente, en vez de encorer izarlo empuñarla para atacar a alguien 
o cualquier otra cosa. Eso es paciencia. Guardar la espada agarrada en la mente es muy 
penoso a veces, pero la persona que puede permanecer y ser prudente una vez tras otra 
es la persona que ganará cientos de batallas. Es mejor que penséis una vez más en cada 
ocasión antes de tomar una decisión incluso aunque se refiera a pequeñas cosas, no 
decidirlas hasta haberlas considerado con paciencia y perseverancia. Seamos pacientes 
una vez más. Resistamos una vez más. Antes de actuar pensar en ello una vez más.  
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La esencia del sermón de hoy es la paciencia. Generalmente no nos gusta escuchar es 
palabra, pero es crucial. Siendo paciente y resistiendo el sufrimiento, heredareis la 
bendición de quienes os ataquen. América está atacándome en cólera, pero yo soy 
paciente, por al final yo heredare la bendición bajo esas circunstancias. Esta es la 
fórmula de la historia. Cuando dañéis algo debéis pagar el castigo, al contrario 
funciona igual: al más voluntario sufrimiento, al final más seréis recompensados. Por 
la más grande persecución que resistáis, l más grande bendición recibiréis.  
No es que nosotros estemos esperando codiciosamente la bendición de América para 
nosotros. La intención es de Dios es que recibamos las bendiciones, pero entonces 
devolverlas a esta nación sin vacilar. Si Ellos acusan, entonces lo intentaremos una y 
otra vez hasta que Ellos acepten o hasta que Dios diga “Guardadlas vosotros”. Don de 
Dios vaya lleva con en la bendición, yendo a lugares donde pueda encontrar 
recipientes dispuestos esa es la meta de Dios.  
Yo sé muy bien que algunas veces estáis desanimados y desalentados, pero estoy 
absolutamente seguro que no importa la dificultad de la situación a la que os 
enfrentéis, nunca os enfrentareis a las dificultades que yo pasé. Yo fui torturado 
muchas veces y vertí tanta sangre que estuve más muerto que vivo. Incluso es esos 
momentos practique Él Principio. No tuve pánico y no oré a Dios que me salvara de 
mis enemigos y aliviara mi sufrimiento. En vez de ello oré “Dios, tu voluntad será 
hecha. Nunca dejaré que Él sufrimiento me pare. Yo iré hacia delante así que no te 
apenes por mí” Debido a que Dios conocía bien mi sufrimiento no podía orar de otra 
forma.  
Dios sabe que tu camino es difícil, sin embargo, a pesar de todo te ha puesto es esta 
situación. Tienes que ser compasivo con Dios por tener que pedir tales cosas de sus 
hijos. Yo sabía que había alguna razón para que alguien tuviera que andar esa ruta y 
cuando Dios me escogió a mi para hacerlo yo respondí “Dios yo quiero hacer esto y 
comprendo Tu corazón al permitir que venga a mi este sufrimiento. Yo sé que Tú 
tienes una razón y por ello yo lo aceptaré completamente y llevaré todas las cosas”. 
Este tipo de pensamiento abre un nuevo mundo donde las mayores dificultades y 
críticas pueden ser cambiadas 180º. No es Dios quien iniciará ese cambio drástico. Tu 
mismo debes aplicar la fórmula. Cuando vine a América sabía que algunos 
inevitablemente me atacarían, tratando de esforzarme a dejar este país y tratando de 
destruir a la Iglesia de Unificación. Cuando los momentos más críticos estuvieron 
cerca, yo no tuve miedo, sino voluntariamente, valientemente y con entusiasmo hice 
cara a la dificultad.  
Yo sé que mis acciones pueden cambiar el destino de una nación, durante tiempos 
críticos. Incluso cuando gente poderosa fabrica acusaciones contra mí es solo una 
oportunidad para mí de cambiar toda la situación. Una vez que haya una controversia, 
una nación será dividida en dos campos de opinión. Esto está ocurriendo justamente 
ahora, pero yo permanezco en silencio y no hago declaración pública.  
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Hay mucha gente que le gustan lo Moonies debido a que estáis bien defendidos, 
dedicados y moralmente sanos, pero esa gente dice que no puede aceptar al Revdo. 
Moon. Eso está bien, finalmente descubrirán que vosotros “moonies” sois buenos 
porque yo soy bueno. Esa es la estrategia más profunda de Dios. Si yo calladamente 
vengo a América y no se origina ninguna controversia entonces la prensa y por 
consiguiente el público me hubiera ignorado. Entonces el mundo nunca hubiera tenido 
la oportunidad de escucharme.  
Como llegamos a ser controvertido mucha gente trata de destruirnos, pero eso 
solamente nos hace más controvertidos. La gente está confundida porque nos ve bien 
como personas pero la prensa nos describe de otra forma. No importa los pros y los 
contras de la opinión mundial. Dejar que se peleen entre ellos, Nosotros trabajaremos 
por el beneficio de América y haremos cosas extraordinarias.  
Yo tengo que usar un intérprete para hablar, pero vosotros podéis hablar solos cuando 
dais el testimonio. Estáis en mejores condiciones que yo. Debido a que sois más 
jóvenes que yo tenéis más energía. Este es nuestro propio país y seréis aceptados como 
ciudadanos americanos. En muchos campos estáis en una posición superior y no hay 
razón para que no podáis hacer cosas más grandes que yo.  
Vuestro slogan debería ser que haréis mejores cosas que yo. Incluso si sois 
perseguidos más que yo, seréis capaces de llevar la carga y sonreír y reír incluso 
donde yo tuve que llorar. El secreto es “Pensemos una vez más”.  
Hoy es domingo. Debido a que está establecido para Dios es más público. Hay mucho 
trabajo de Dios por hacer y no hay vuelta atrás solo avance. Aquellos que quieren ir 
hacia delante hoy, levantad vuestras manos. Que Dios os bendiga. Oremos.  
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1977.06.26 - El Pináculo Del Sufrimiento  
26 de junio de 1977 
  
Ciertamente a nadie le gusta el sufrimiento o la tribulación porque no hay alegría en 
ello. La gente quiere escapar del sufrimiento porque es un estado anormal de vivir y 
representa arruinarse en vez de progresar. Nuestra mente individual refleja a Dios, Él 
centro del universo a quien también debe disgustarle el sufrimiento. Si Dios, Él centro 
y maestro del universo, está en la posición de sufrir, entonces todos los demás 
elementos de la creación que pertenecen a Dios tienen el mismo destino. Yo 
represento a la Iglesia de Unificación, y si yo estoy en la posición de sufrir, entonces 
todos los miembros de nuestra Iglesia no pueden escapar de la misma suerte. Como el 
líder, mi sufrimiento es por la causa publica y es heredado por todos los que 
pertenecen a la misma organización. El mismo principio se aplica a la familia, 
sociedad, nación y mundo. Aunque Él presidente de un país, no esté en la posición de 
sufrir, puede haber gente en su país que esté en malas circunstancias. El presidente de 
una nación es responsable por el individuo o grupo que esté sufriendo, tanto si está 
directamente envuelto en ello o no. E1 debería trabajar para. eliminar el sufrimiento de 
la gente.  
Cualquier organización, familia, sociedad, nación, está compuesta de un sujeto o líder 
y seguidores. Usemos la familia como ejemplo. Un miembro de una familia puede 
cargar con una tribulación que no concierne directamente al cabeza de familia. 
Entonces el cabeza de familia está en la posición de aliviar su sufrimiento. Algunos de 
vosotros en la Iglesia puede estar en una gran lucha, sin embargo yo no estoy envuelto 
directamente en su situación. Ello significa que yo puedo trabajar para aliviar su 
sufrimiento.  
Podemos extender este concepto al último nivel; Dios puede no estar en una posición 
de sufrimiento inmediato, pero E1 está en la posición de liberar del sufrimiento a toda 
la gente bajo E1. Sin embargo si Dios mismo está en la posición de sufrir, entonces la. 
situación es enteramente diferente. ¿Quién quitará el sufrimiento de Dios?  
  
Para que Dios libere al hombre Dios mismo debe ser liberado  
  
A menos que alguien haya experimentado el sufrimiento de Dios en su propia vida, él 
no puede liberar a Dios. Si hay gente sufriendo, siempre hay esperanza de que sean 
liberados en cuanto que Dios pueda ejercer su poder de liberación. El punto más 
importante que quiero resaltar a toda costa en esta mañana es que Dios no tiene que 
estar en la posición de sufrir, si no tiene que ser liberado. ¿Cuál es el pináculo del 
sufrimiento de Dios? No hay duda que la caída de los hijos de Dios, Adán y Eva este 
es el punto focal de su dificultad. Su separación de Dios fue una situación triste y llena 
de lágrimas. Dios es el Padre de la humanidad y Adán y Eva eran sus primeros hijos, 
los antepasados de la humanidad caída; cuando estos hijos. cayeron las consecuencias 
tuvieron un impacto directo para Dios, le causó un increíble sufrimiento. Debido a que 
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la caída fue un acto físico, Dios perdió su conexión con el mundo físico, en 
consecuencia, Él recibió sufrimiento de la mente y sufrimiento del alma. La semilla 
del sufrimiento del hombre fue plantada por Adán y Eva al corromperse en el 
principio de la historia humana y desde ese momento fue transmitido de generación a 
generación. La caída del hombre trajo tres consecuencias: Dios perdió Sus hijos y El 
perdió Su templo, porque Él hombre tenía que ser la morada de Dios. Además, Dios 
perdió la única casa en la cual su amor podría ser manifestado. Adán y Eva no Sólo 
tenían que ser Sus hijos, sino también los recipientes de Su amor. Con la caída del 
hombre Dios perdió todas las cosas que E1 esperaba. El amor de sus propios hijos, Él 
amor entre marido y esposa, y el amor entre padres e hijos.  
Lo más irónico, es que Adán y Eva no sabían profundamente cuanta pena y 
sufrimiento causarían sus acciones para Dios, y por ello desde entonces nadie 
comprendió el corazón sufriente de Dios en el momento de la caída de Adán y Eva. La 
caída fue el pináculo del sufrimiento de Dios. La destrucción que ocurrió en el Jardín 
del Edén debe ser indemnizada y el hombre debe ser restaurado a su estado original, 
yendo a través de la cúspide del sufrimiento de Dios.  
¿Cómo puede el hombre caído sentir el corazón de Dios, si Adán y Eva no pudieron 
sentirlo? Escuchando un sermón como este podéis sentiros compadecidos de Dios pero 
todavía no sentís su pena hasta vuestros huesos. Llevemos esta situación a un nivel 
personal. Suponed que una mujer ha perdido a sus padres, marido e hijos en un trágico 
accidente. Incluso aunque Ella ha vivido en el mundo caído toda su vida y además ha 
visto y experimentado muchos tipos de mal y pecado, la tragedia de su perdida aun así 
le causa un sufrimiento imborrable. Cuanta más pena y choque Dios debe sentir, 
siendo completamente puro y nunca habiendo experimentado el pecado, sufrimiento o 
crimen antes de la caída de Adán y Eva.  
Hoy mucha gente comete suicidio. ¿Pensáis que. el sufrimiento de Dios, en el 
momento de la caída de Adán y Eva, fue más grande que la desesperación que la gente 
siente cuando ellos cometen suicidio? El sufrimiento de Dios es el único verdadero. 
Nadie sino Dios está verdaderamente calificado para usar la palabra "sufrimiento". 
Nosotros podemos experimentar alguna tragedia, sin embargo, a medida que Él tiempo 
pasa la pena y la angustia se borran. Sin embargo, Ello no es así espiritualmente, y el 
paso del tiempo nunca borrará el corazón de Dios.  
Miles de años son solo un momento para Dios, quien transciende el tiempo, y la pena 
del hombre caído nunca vino de la mente y el corazón de Dios. ¿Puede Dios decidir, 
"Yo no quiero sufrir más” y quitar el sufrimiento de Su corazón? Incluso aunque Él es 
todopoderoso, ¿puede Él. cambiar Su situación? E1 amor de Dios es absoluto, Único e 
incambiable y es imposible que Él cambie Su corazón y decidir no sufrir.  
Si tu pierdes a los que amas, nunca puedes echar de tu mente la memoria de ellos o la 
pena de su ausencia. Ello no se va. Para Dios es lo mismo. No hay forma de que Dios 
pueda quitarse por sí mismo la tragedia de la caída a menos que la causa fundamental 
sea eliminada. Dios no puede decir, "No quiero formar parte de este sufrimiento por 
más tiempo".  
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Toda la esperanza de Dios ha estado concentrada en el trascendente día de la 
resurrección.  
  
La experiencia de Dios de la peor clase de sufrimiento y tribulación, fue el punto de 
comienzo de Su trabajo de la restauración y E1 sólo encuentra esperanza en una 
vivificadora palabra, "resurrección". Resurrección tiene el más profundo significado 
para Dios, porque a través de ese sendero la humanidad puede volver al estado 
original, cuando aún Adán y Eva estaban limpios y sin pena, pecado y crimen. Debido 
a que la caída fue el pináculo del sufrimiento de Dios, la reunión de Dios y Sus hijos 
será ciertamente la culminación de Su alegría.  
El corazón de Dios estallará de emoción y sus ojos se llenarán de lágrimas de alegría 
en el momento en que este liberado de Su sufrimiento y pena. La esperanza y deseo de 
Dios y de todo el trabajo de la restauración, ha estado concentrado en el trascendente 
día de la resurrección. ¿Cuál debe ser el deseo del hombre? Para liberar el sufrimiento 
de Dios debemos experimentar más pena que la que Dios experimentó en la caída. 
Nuestro deseo y esperanza es solamente atravesar 1a cúspide del sufrimiento y llegar 
hasta el reino de la resurrección. E1 primer paso del hombre es conquistar y liquidar el 
sufrimiento de Dios.  
No estoy sólo hablando sobre vuestra resurrección individual sino también sobre la 
resurrección de vuestros hermanos y hermanas, debido a que la caída ocurrió con más 
de una persona. Debéis ir al pináculo del sufrimiento juntos porque la más grande 
conquista del sufrimiento ocurrirá en el mismo ambiente como la caída del hombre. 
Entonces experimentareis la misma situación de Adán y Eva antes de la caída, y 
debéis subir la colina del sufrimiento en vez de caer.  
La relación de Adán y Eva era más que la de un hermano y hermana. Ellos estaban en 
la posición de convertirse en marido y esposa con la bendición de Dios, pero en vez de 
ello, se convirtieron en marido y esposa, al estilo satánico después de la caída. Por esta 
razón tenéis que atravesar la colina del mundo caído e ir al reino del amor resucitado 
de un verdadero marido y esposa. Primero debéis restauraros a la posición del amor 
vertical con Dios, y sobre esta condición os uniréis juntos en una relación horizontal 
de marido y esposa, creareis una trinidad que se convertirá en la base de cuatro 
posiciones, al dar nacimiento a vuestros hijos. Este es el proceso de la resurrección. 
No hay otra forma de sobrepasar el pináculo del sufrimiento y liberar a Dios. Lo 
hombres y mujeres esperan por el día en que sean maridos y esposas y por el resto de 
sus días. Lo recordaran como el día más transcenderte. Si formar un feliz matrimonio, 
es raro que olviden su aniversario. Cada célula y fibra de vuestro cuerpo está 
concentrada en esta meta: el día del cumplimiento del amor. Como marido y esposa. 
Ese es el día en él que podéis realmente experimentar verdaderamente la excitante 
alegría y cada pulgada de vuestro cuerpo quiere ser levantada por la alegría de ese día. 
Nada es más precioso que Él cumplimiento del amor.  
¿Habéis pensado alguna vez cómo concentrar todo vuestro ser para manifestar el amor 
de la forma más maravillosa? Cuando tú pones todas las cosas claras amándolas 
entonces todo tu sistema trabajará hacia un sólo cumplimiento. Solamente podéis 
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hundiros en el seno del amor cuando llegue el día de convertiría en marido y esposa. 
Nada mejor en el mundo puede ser más precioso que la verdadera manifestación del 
amor. Dios da el matrimonio cómo la cúspide y cumplimiento de vuestro amor.  
Ese amor es el propósito de la vida y definitivamente lo alcanzareis aunque haya 
fuerzas negativas que digan que tal alegría y amor son ilusiones. Esa clase de 
convicción rompe toda la esperanza y deseo del hombre. Sin embargo, ningún poder 
puede destruir esa esperanza y deseo en el hombre no importa lo negativo que pueda 
ser el ambiente. Incluso en el mundo caído todavía tenéis este poder de amar y ser 
amados.  
Yo quiero que comprendáis que Él puro y poderoso Dios ha estado esperando por el 
día de la reunión con Sus verdaderos hijos. No hay forma de expresar o compartir la 
emoción y alegría que Dios experimentará en el día de la reunión. Todo el ser de Dios 
es amor y no hay un momento en el que Dios pueda olvidar a Sus hijos.  
Toda Su energía está moviéndose en la, dirección de encontrar a Sus verdaderos hijos 
y ningún poder bajo el sol puede eliminar este deseo de Su corazón. Cuando Dios está 
concentrado en Su amor, un milenio no es distancia y diez mil años no tienen 
significado. El corazón de Dios no cambiará con el paso del tiempo, en vez de ello, 
intensificará Su deseo por el día del cumplimiento de Su amor.  
  
Los hijos de Dios atravesaran el pináculo del sufrimiento  
  
La gente que llega a ser los hijos de Dios son aquellos que pueden atravesar el 
pináculo del sufrimiento y comprender el corazón de Dios. El único hombre en toda la 
historia que conocía el corazón de Dios fue Jesús. Jesús conocía el sufrimiento del 
corazón de Dios y descubrió como liberarle. Incluso aunque una multitud de hombres 
han vivido y se han relacionado con Dios antes que él, Jesús pudo decir: "Yo soy el 
unigénito de Dios". También leemos en la Biblia que Jesús dijo: "Yo estoy en el Padre 
y el Padre está en mí, Él. Padre y yo somos uno". Jesús pudo declarar tales cosas 
porque él estaba centrado en el amor de Dios. Él estaba diciendo que en el amor Dios 
y él eran uno. Es un maravilloso concepto considerar: "Tú estás en mí y yo en ti". Esto 
sólo es posible cuando hablemos del amor. Jesús comprendió esto, y él tenía la 
convicción de que estaba morando en el amor de Dios.  
Jesús también dijo: "Yo soy el novio y vosotros la novia", poniéndose a sí mismo en la 
posición de novio y a toda la humanidad en la posición de novia. La última meta para 
una mujer es ser una novia y la última meta para el hombre es ser un novio. E1 amor 
es la palabra clave necesaria para hablar de esta relación, que es la culminación de 
vuestra vida. Al hablar del novio y la novia Jesús no se estaba refiriendo a la tradición 
caída que empezó con Adán y Eva. Él sabía que tenemos que atravesar el pináculo del 
sufrimiento y llegar a ser novios y novias celestiales. Hasta el tiempo de Jesús el 
corazón de Dios contenía solamente sufrimiento, pero. cuando Jesús proclamó que él 
era uno con Dios y era Su unigénito, Dios sintió como si hubiera recibido un choque 
Eléctrico. Las palabras de Jesús fueron las más revolucionarias jamás habladas. Jesús 
fue la persona en la historia que fue capaz de dar a Dios está clase de choque. Jesús 
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tenía la llave para resolver todo, Él problema fundamental del nombre de la cortada 
relación de amor entre Dios y el hombre. Él era realmente el Mesías del amor, quien 
podría conquistar la cima del sufrimiento de Dios y llegar hasta el reino de la 
resurrección. Si la misión de Jesús pudiera haber sido cumplida en la tierra, entonces 
Dios ciertamente podría, haber declarado al mundo: "Mi voluntad se ha hecho".  
¿Podrían Dios y Jesús haberse separado? La meta de Jesús y la meta de la historia era 
conquistar el sufrimiento de Dios e ir al reino de la resurrección. Dios vio la 
posibilidad de que Jesús cumpliera la meta; sin embargo Dios nunca pudo declarar el 
cumplimiento de Su deseo. Ese día, no llegó debido a la rebelión de la gente que 
crucificó a Jesús, destruyendo la oportunidad del cumplimiento de la voluntad de 
Dios.  
  
La última esperanza de Dios  
  
Los cristianos piensan que Jesús vino a morir por su beneficio. ¿Cómo puede sentirse 
Dios cuando oye esta clase de afirmación del hombre? ¿Fue el establecimiento de los 
cristianos el cumplimiento de la voluntad de Dios? ¿Pudieron todos los cristianos del 
mando juntos estar en la posición de confortar la pena de Dios? No del todo. Si los 
cristianos quisieran confortar el corazón de Dios deberían no sólo ser como Jesús, sino 
también atravesar el pináculo del sufrimiento de Dios. Entonces deberían ser capaces 
de decir: "Dios, en mí Tú ves a Tú unigénito". No hay ninguno que sea así y muchos 
sólo están tratando de asegurarse un lugar para ellos mismos en el cielo. Este no es el 
camino para confortar a Dios.  
Dios sabía y Jesús sabía que nadie podría confortar a Dios sin realizar la misión de 
Jesús. Por esto Jesús dijo que vendría de nuevo. ¿Qué significa esto? Significa que Él 
trabajo de Jesús fue dejado inacabado y que E1 debe venir otra vez para conquistar el 
pináculo del sufrimiento. Jesús cogió la llave para el cumplimiento de la voluntad de 
Dios, sin embargo debido a la infidelidad de la gente, esa posibilidad no fue cumplida. 
Esto significa que la humanidad debe atravesar una colina más con el Señor de la 
Segunda Llegada.  
Solo tres grandes acontecimientos en la historia tienen importancia para Dios. E1 
primero fue Su creación, Él Jardín del Edén. El segundo fue la misión de Jesús y la 
posibilidad de su cumplimiento. Puesto que no fue completada, Dios se ha dirigido 
hacia el tercer acontecimiento, que es el día del Señor de la Segunda Llegada y el final 
de consumación de Su esperanza. Ese día será el día más grande, puesto que es el día 
de Adán y Eva y Jesús.  
E1 Jardín del Edén y la misión de Jesús en la tierra están en el pasado. De esos tres 
acontecimientos a Dios so1o le queda la esperanza de la Segunda Llegada. Consciente 
o inconscientemente los cristianos están buscando el día de la llegada del Señor. ¿Está 
Dios realmente furioso con la humanidad por lo de la primera vez y destruirá la tierra 
en ese día, o será Dios capaz de cumplir Su amor en ese tiempo?  
Incluso hijos quienes eran puros e incorruptos, como Adán y Eva antes de la caída, no 
fue fácil para Dios guiarles. Pero hoy después de la caída, del hombre la gente de Dios 
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ha tenido que trabajar con gente realmente despreciable. A la vista de Dios el hombre 
caído es tan feo y sucio y desfigurado que Él no quiere ni incluso mirarlo. Eso es el 
hombre caído. Las mujeres quieren hacerse hermosas y vestir por lo alto, con joyas y 
vestidos flamantes. Pero Dios no ve nada de eso. E1 ve en vez de ello el verdadero 
hombre y mujer interior, que está feo y desfigurado.  
¿Qué está tratando de hacer la Iglesia de Unificación? Podéis decir: "¡OH! estamos 
trabajando para restaurar América, y traer la resurrección a esta nación". Pero ¿cómo 
entendéis esto? A menos que restauremos el verdadero amor de Dios, entonces 
América y el mundo no tienen propósito. E1 propósito de la Iglesia de Unificación es 
liberar a Dios de Su sufrimiento. Esta es la ideología de Dios y Jesús.  
Nosotros en la Iglesia de Unificación seguimos el camino más difícil porque nuestra 
meta es ocupar el pináculo del sufrimiento y entonces ser capaz de decir ante el 
mundo: "Dios yo soy Tú hijo o tú hija". Debéis tener esa confianza como un hijo de 
Dios. ¿Sabíais que esta es nuestra meta y que debéis trabajar por ello?  
  
Si dices que Dios es tu padre entonces debes tomar la responsabilidad por El  
  
¿Por qué la Iglesia de Unificación es ante todo un lugar donde empiezan hombres y 
mujeres solteros? La gente que se casa al estilo del mundo no ha hecho una condición 
para ser reconocidos por Dios. Cada persona debe recibir la bendición de Dios. Por 
esta razón Dios tiene esperanza en hombres y mujeres solteros que puedan ser 
entrenados y guiados para llegar a ser verdaderos hijos e hijas de Dios antes de 
casarse. Si alguien quisiera escuchar si tú conoces a Dios ¿cuál sería tú respuesta? 
¿Dirías: "Bien, Dios parece que existe" o queréis decir: "Yo soy Su hijo"? Incluso al 
borde vuestra muerte ¿podríais testificar todavía que sois los hijos e hijas de Dios? 
¿Habéis dudado alguna vez que vuestros padres naturales fueran vuestro padre y 
madre? En una nación inmoral como América ¿cómo sabéis quien es vuestro padre?  
No habéis dudado de quien son vuestros padres y Dios debe llegar a ser más real para 
vosotros que vuestros propios padres naturales. Entonces podréis decir: "Yo soy Su 
hijo". ¿Es Dios así de real para ti? Vuestra respuesta debe venir de todo vuestro ser 
unido. De otra forma vuestra mente irá en una dirección y vuestro cuerpo en otra y 
vuestro corazón a alguna otra parte también. Si tú dedicación y confianza son tan 
fuertes, entonces incluso Si Él sol aparece por el oeste, tú puedes decir: "Yo sé que 
Dios es mi Padre".  
Vuestro Padre Celestial no es mediocre, sino que es todopoderoso y perfecto. Cuando 
decís que Él es vuestro Dios, debéis tomar la responsabilidad por esa relación. ¿Por 
qué los hijos e hijas de Dios no tienen miedo de ser críticados, perseguidos o incluso 
morir por Dios? La razón es muy simple; es porque Dios, su Padre, es Supremo en el 
universo y ellos saben que morir por su beneficio no es para tener miedo sino que es la 
más gloriosa expresión de su amor.  
Jesús no tenía miedo de morir en la cruz. Él pensó una sola cosa, que él estaba 
muriendo para, conquistar el sufrimiento de Dios. Su única preocupación fue la misión 
de Dios, no su propia vida. En el momento de su muerte el noble corazón de Jesús era 
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absolutamente in egoísta. Esa fue la cumbre de su in egoísta dedicación, y 1a 
resurrección fue posible debido a su corazón.  
Podemos concluir que tan pronto como los cristianos adquieran el in egoísta corazón 
de Jesús, Él cristianismo prospera. Es imposible tener una verdadera relación con 
Dios, incluso si te llamas un cristiano, a menos que sigas el ejemplo del corazón de 
Jesús. Debemos concluir que Él Señor de la Segunda Llegada debe venir con el mismo 
corazón y amor para Dios. Sobre ese fundamento de amor, Él Señor puede restaurar al 
individuo, sociedad, nación y mundo.  
  
Seguir una doctrina no califica a nadie como un hijo de Dios  
  
Dios usará la religión que herede el corazón de Jesús para construir el Reino de los 
Cielos aquí en la tierra en el día final. Sin importarles su orgullo en sus hechos, los 
cristianos de hoy no tienen la misma preocupación que Jesús tenía. por el corazón de 
Dios. Ellos no hablan sobre la consumación de la voluntad de Dios, o el Reino de Dios 
aquí en la tierra. Grandes iglesias con grandes alfombras no impresionan a Dios. Si 
hay un hombre que no esté reconocido como cristiano pero que tiene el mismo 
corazón que Dios y Jesús, ese hombre será usado para. cumplir la dispensación final 
de Dios. Suponed que Él peor dictador comunista, Kim Il Sung, de Corea del norte, un 
día muriera de repente. Incluso aunque millones de gente se sintieran aliviados por su 
muerte, aun un hombre vertería lágrimas. Incluso sabiendo que su padre era un vicioso 
dictador, Él hijo de Kim Il Sung se apenaría por su muerte. Las religiones del mundo 
están convencidas de que Dios está sonriente y feliz desde la mañana hasta la noche, 
alegrándose de su poder. Yo vine de la humilde nación de Corea y he proclamado: 
"Dios, mi Padre, está. sufriendo y Su corazón está roto. Yo debo liberarle de Su 
sufrimiento". Mi corazón es que Dios me dé una oportunidad para hacer esto.  
Todo el mundo puede llamarme hereje, pero sólo una persona que comprenda el 
corazón de Dios está calificada para ser Su verdadero hijo. la responsabilidad y 
propósito de la Iglesia de Unificación no es conseguir, la gloria o poder, sino la 
liberación completa de Dios, que ni. Adán y Eva. ni Jesús fueron capaces de cumplir. 
Vosotros y yo estamos juntos para liberar el sufriente corazón de Dios. Podernos hacer 
frente a más críticas y persecución que Jesús hizo, sin embargo nada nos parará. 
Esperarnos oposición, pero a despecho de la oposición podemos levantar el individuo, 
la familia, sociedad y nación y el mundo de la. cima del sufrimiento. Nos situaremos 
en el pináculo del sufrimiento de Dios e iremos al reino de la resurrección. Buscarnos 
el trascendente día cuando Dios pueda declarar: "Estoy libre de pena. Mi corazón roto 
ha sido curado por mis amantes hijos". Debéis tener la confianza de que seréis los 
unigénitos hijos e hijas de Dios, que heredaréis el corazón de Jesús, que superareis el 
pináculo del sufrimiento de Dios y le liberareis. Debéis sentir: "Dios y yo somos uno". 
Yo estoy en el Padre y el Padre está en mí y nada puede separarme de Dios. Incluso si 
todo el mundo se levanta contra mí, yo no seré parado.  
Nuestra neta es tan grande que nada puede ser comparado a su valor. Por ello, 
venceremos cualquier poder que trate de bloquear nuestro camino y todavía 
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continuaremos. Debéis tener la confianza de que habéis nacido solamente para este 
propósito y estáis destinados a vivir y morir por este propósito. Habéis pensado: "Si yo 
no puedo completar esta misión en mi propia vida ¿dejaré una herencia para mis hijos, 
porque con Dios habrá un día de resurrección?” Jesús murió sin cumplir su misión en 
su propia vida, pero eso no significa que Jesús falló. Jesús fue resucitado y dejó una 
herencia espiritual que afectó a toda la humanidad.  
Los hombres y mujeres buscan convertirse en maridos y esposas, la culminación del 
nivel horizontal de la vida. Jesús también, trató de encontrar su propia novia. Dios ha 
estado tratando de reunirse con Sus hijos por dos mil años, desde que Jesús estuvo en 
la tierra. Toda la humanidad también ha estado buscando el trascendente día de la 
esperanza. La Iglesia de Unificación celebrará ese día. El color de vuestra, piel sea 
blanco, amarillo o negro no importa. Sólo una, cosa es importante, vuestro corazón. 
Este es el punto central de nuestra ideología, y sí tú quieres llegar a ser un verdadero 
miembro debes comprender esto profundamente. Vuestra meta es simplemente esto, 
llegar a ser los unigénitos hijos e hijas de Dios. Después de eso os convertiréis en 
maridos y esposas centrados en Dios y restaurareis el Jardín del Edén, Él ideal de 
Dios. Estáis en la posición de Adán y Eva y podéis empezar la nueva historia celestial. 
Creareis el principio de la historia de Dios.  
  
No debéis negociar con el cielo, o buscar el camino fácil  
  
La gente que no quiere heredar el sufriente corazón de Dios, sino sólo quiere la 
bendición del día final, serán cómo ladrones. Se que hay miembros que han pensado: 
"Yo pensaba, que habría una oportunidad para ser bendecidos después del rally (de 
Washington Monument. Llevo tres años en la iglesia, entonces ¿por qué no soy 
bendecido?” ¿Son algunos de vuestros pensamientos así? Una vez que conozcáis, Él 
corazón de Dios ¿podéis seguir pensando de esta forma y levantar vuestra cara hacia 
E1? Esta no es la forma de poneros en la posición de hijos e hijas de Dios.  
La primera calificación para la bendición es llegar a ser un unigénito hijo o hija de 
Dios. Debéis saberlo y cumplirlo. Si vuestra dedicación es tan firme que lo sentís en 
vuestros huesos, entonces nuestro trabajo prosperará más deprisa. Mucha ¿gente trata 
de encontrar los caminos más fáciles y evadirse de los trabajos difíciles. Algunos 
incluso negocian con el cielo diciendo: “de acuerdo Dios, yo haré esto si tú me das 
aquello". No negociéis. Ello nunca actúa. Debéis una increíble deuda a Dios, sin 
embargo nunca habláis sobre pagarle todo lo que Le debéis. Si no tenéis 
completamente el corazón para encontrar el Standard de Dios, pero tenéis un 
arrepentimiento de corazón, levantad vuestras manos. Dios no os criticará, sino que se 
conmoverá y simpatizará con vosotros.  
¿Sois realmente un miembro perfecto que encuentra el Standard de Dios 100% 
siempre, o todavía no sois perfectos? ¿Sois sinceros o sois falsos? Algunos de vosotros 
son impostores, pero incluso los impostores no quieren ser tratados como impostores. 
Eso en sí es deshonesto. Si eres un impostor debes ser tratado como tal. Lo más 
importante es el valor del trabajo que haces. Incluso si parece trivial y simple depende 
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tú corazón. ¿Vendéis periódicos en la calle con la completa comprensión de que sois 
verdaderamente el hijo de Dios? "Dios yo soy tú unigénito hijo y estoy vendiendo 
periódicos porque Te amo. E1 mundo puede despreciarme y críticarme pero no 
importa. Solo una cosa me preocupa, mantener la absoluta tradición y espíritu de ser 
“Tu verdadero hijo".  
La única cosa de la que tengo que estar orgulloso es de la completa comprensión de 
que yo soy el hijo de Dios. Mi único deseo es dejaros esta tradición. Cuando yo miro a 
la Madre, yo no la veo como mi esposa, sino como la amante hija de Dios y que debo 
tratarla con respeto„ Sí mi pensamiento está equivocado entonces juzgadme. Yo lo 
aceptaré. Esta es la ideología y posición de Dios y nadie debe condenarme.  
Cuando os deis cuenta. de que sois los hijos e hijas de Dios, la resurrección de 
vuestros corazones se realizará y vuestra unión con Dios será sellada. Vosotros no 
estaréis solos en esta aventura. sino últimamente necesitareis a vuestro cónyuge. 
Ambos apareceréis con un corazón y una tradición ante Dios.  
Todos vosotros nacisteis del linaje satánico, y Satán tiene todo el derecho de 
reclamaros. Pero Dios puede cambiaros y podéis nacer otra vez. Si no os dais cuenta 
que debéis renacer, entonces no podéis estar en la posición de verdaderos hijos e hijas 
de Dios, y ciertamente no estáis totalmente aquí. No importa que calamidad pueda 
caerte, tú cuerpo es el templo de Dios y nadie y nada puede separarte de Tu amor a 
Dios, y a Dios de Su amor a ti. Tu eres su unigénito hijo y Él es tú Padre. Esta es 
nuestra forma religiosa de vida. Nosotros buscamos transformarnos de recipientes 
contaminados, en nobles templos de Dios. Quiero que sepáis que sois el más feliz y 
orgulloso grupo de gente a la vista de Dios.  
  
La persecución es mí oportunidad para amar a Dios más profundamente  
  
Después de que vine a América todo tipo de acusaciones y calumnias fueron dirigidas 
hacia mí. Eso no importa porque yo sólo tengo una preocupación en la mente, amar a 
Dios tanto como El me ama. Nadie puede alterar este privilegio en el más mínimo 
grado. Incluso estoy agradecido por la oportunidad de ser perseguido, porque tengo 
una mejor oportunidad de sentir el dolor de Dios y Su acusado corazón: "Dios te 
agradezco esto. Padre te doy gracias por las 24 horas de oposición al día porque así 
tengo 24 horas al día para amarte más. Por esta experiencia mi amor para ti es más 
profundo".  
Estamos constantemente críticados, pero Dios usará cada ocasión para traer un 
resultado más grande a nuestro trabajo. Por ejemplo, Él "lavado de cerebro" ha sido un 
punto de ataque. Ese tema ya ha pasado y el tema ahora principal es la alegación de 
que yo soy un agente de la CIA. Sin embargo, un hombre que fue antes jefe de la CIA 
por casi diez años testificó ante un "House subcommittee" que ni incluso me oyó hasta 
que él vino a América en el 1.973. Incluso el Washington Post notificó lo que él dijo. 
La gente estaba esperando que él dirigiera: "Sí el Reverendo Moon era mi agente", 
pero su testimonio sólo reveló la verdad. No estoy pidiendo a, mis críticos que se 
humillen ante mí, sino sólo quiero que sean humildes a la vista de Dios.  
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Después del rally de Washington Monument, Él pasado año, yo declaré que hasta 
junio de este año encontraríamos gran tribulación y desacuerdo. El mes de junio ya 
casi a pasado y yo veo la estrategia celestial cambiando. Ahora ha llegado el tiempo 
para declarar la verdad al mundo. E1 mundo ha estado en la oscuridad, pero ahora el 
sol está saliendo. Podemos tener la confianza y dignidad de Dios y marchar 
desafiantemente hacia adelante. No podemos desviar la dignidad de la verdad.  
Una pobre imagen se me ha creado a través de los años y la gente actualmente se laven 
el cerebro ellos mismos, pensando que yo soy un charlatán o un impostor. Las 
honestas e inocentes mentes de América han sido envenenadas por la prensa. Pero 
ahora. el tiempo ha llegado para que Él mundo conozca la verdad sobre mí, y lo que 
yo represento aquí en América. Los americanos son gente justa y con el tiempo la 
corriente de la negatividad disminuirá y una opinión diferente de mí aparecerá. Esta es 
la estrategia celestial actuando. Dios quería que rápidamente llegara a ser muy 
conocido, tanto en una forma positiva o negativa. Infortunadamente, debido a la 
media. de acusaciones negativas, llegué a ser conocido más rápidamente, pero ahora lo 
que tenemos que hacer es invertirlo y presentar nuestra verdadera imagen. El mundo 
está lleno de malas noticias y críticas y está preparado para, oír sobre alguna 
esperanza.  
Si seguís el Principio básico del corazón de Dios, alcanzareis la victoria. Vuestro 
trabajo es llegar a ser los unigénitos hijos e hijas de Dios. Debéis decir ante Dios: 
“Padre yo soy Tu hijo, yo me casaré en Tu nombre, así que junto con mí pareja yo 
puedo ser tu templo perfecto, cumpliendo Tu amor y liberando Tu pena en el cielo y la 
tierra".  
Diremos a Dios: “Por primera vez en la historia tienes hijos e hijas que 
verdaderamente comprenden tú sufrimiento. Padre Celestial por favor, confórtate por 
nosotros, porque nosotros comprendemos Tú corazón roto. Dios confórtate y descansa 
porque tus hijos e hijas están determinados agradecidamente a sobrepasar un 
sufrimiento más grande que él que Tú has tenido". Esa es nuestra oración.  
Podéis ver cuan valiosos y preciosos sois cada uno. No demandéis vuestro propio 
valor, sois preciosos a la vista de Dios. No importa lo miserable que vuestra vida 
parezca, vuestro trabajo es para apoyar la dignidad de Dios. Quienes puedan decir: 
"Ahora yo he cambiado completamente y estoy siguiendo la dirección de Dios", 
levantad vuestras manos. Ahora todo lo que tenéis que decir es: "Dios confía en mí. 
Finalmente mi cónyuge y yo iremos por la colina del sufrimiento incluso más grande 
que la de Jesús, quien era Tu unigénito hijo hace 2.000 años". Si tú fe es más grande 
que la de Jesús, entonces alcanzaras el monte del Calvario y estarás en una posición 
para ser crucificado. Podéis conquistar la muerte y alcanzar la resurrección como hijos 
e hijas vivientes.  
¿Habéis orado? "Dios dame la carga de América, yo la llevaré sólo ahora y más tarde 
la llevaré con mi cónyuge. Por favor, dame la peor y más pesada carga posible. Este es 
mi privilegio". Por favor, levantad vuestras manos si podéis prometer a Dios quo 
nunca haréis algo que dañe o rompa vuestra relación de corazón con E1.  
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Cuando os determinéis en vuestro corazón y mente a dar vuestra vida para el propósito 
de Dios, entonces la colina no durará más en frente de vosotros. Nada es más profundo 
o mayor responsabilidad que eso. Nunca declinareis con esa determinación, sino que 
ganareis una mayor confianza y alcanzareis las más grandes victorias en los días 
venideros.  
Debéis finalizar este mes de junio con la nueva comprensión: "Nosotros somos Tus 
hijos e hijas unigénitos" Entonces el nuevo mes de julio empezará con nueva vida y 
prosperidad. Aquellos que estén agradecidos a Dios por esta oportunidad, prometiendo 
a Dios vuestro 100% de lealtad, levantad vuestras manos. Que Dios os bendiga. 
Gracias. Oremos.  
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1977.09.11 - El Corazón De La Reunión  
 
  
Estoy muy feliz de veros a todos de nuevo, después de 70 días. Cuando estáis 
separados de alguien deseáis verlo lo antes posible, si hay un propósito o meta común 
entre vosotros. Entonces esperáis veros y buscáis el día de la reunión. Yo soy coreano 
y vosotros sois americanos y venimos de lados opuestos del mundo. Debe haber algún 
propósito providencial entre el Este y el Oeste. De otra forma, no me echaríais de 
menos y yo no os echaría de menos a vosotros y no buscaríamos encontrarnos otra 
vez.  

Para la persona ordinaria le parece como Si Él vasto océano es un cuerpo estacionario 
de agua. Realmente el océano está continuamente en movimiento con corrientes frías y 
corrientes calientes, corriendo por sus cursos y chocando en ciertos cursos. Todas las 
clases de movimiento pueden encontrarse en el océano. La marea viene y va dos veces 
por día y el curso de las mareas en todo el globo están enlazadas.  
Bajo la superficie del océano hay una gran variedad de peces que están influenciados 
por las corrientes y las mareas. Frecuentemente muchos peces se juntan donde las 
corrientes de agua caliente y agua fría chocan, creando famosas arcas de pesca tales 
como el noroeste de Estados Unidos, cerca de Boston y el noroeste de Europa. 
Diferentes tipos de peces viven en el agua dulce o salada, pero en el tiempo de la 
reproducción ciertas especies van al estuario donde las aguas dulces y saladas fluyen 
juntas, para poner sus huevos.  
Es muy intrigante e incluso místico ver como los lugares y épocas de encuentro y 
reunión de todos son muy importantes para todas las formas de vida. Por ejemplo, las 
lejanas culturas tales como las desarrolladas en Grecia y Roma, sin excepción, 
empezaron en lugares donde se unían la tierra y el agua. Ninguna lejana civilización 
pudo aparecer fuera de la ribera del río o del mar.  
Es un poder universal que empuja a los extremos a unirse para un propósito más 
grande.  
  
Cuando la distancia entre dos partes es extrema hay siempre mayor alegría y emoción 
en el día de su reunión que si no hubieran experimentado tal separación. Yo vengo de 
una tierra en el otro lado del globo, una tierra que muchos americanos la ven como un 
país remoto. En sus montes todavía ven a Corea como destrozada por la guerra. Es 
como si los Estados Unidos estuvieran en el pináculo de una montaña mientras que 
Corea estuviera en el profundo valle. Esto es por lo que mucha gente americana no 
puede comprender cómo un hombre de Corea puede atraer tal atención, en una nación 
que está en la cima de la cultura moderna.  
En el vasto océano una inmensa variedad de cosas ocurre cuando las corrientes 
calientes y frías se encuentran. Cuando nosotros nos reunimos somos como cinco 
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clases de corrientes del océano fluyendo en la misma área y extraordinarias cosas 
pueden ocurrir cómo resultado. Ello no es mí voluntad o la vuestra, sino alguna 
voluntad providencial hace esto así. Debe haber un poder universal que empuje a los 
extremos a unirse para un propósito más grande.  
Música excitante no se consigue con uno o dos tonos, sino con los tonos comprendidos 
entre los altos y bajos y con una variedad de instrumentos. La mezcla de los extremos 
hace una emocionante música. A la vez un instrumento sólo no puede crear emoción. 
Con el fin de hacer la música de tambor emocionante, los tamborileros tienen que 
combinar muchos movimientos y gestos, tanto como el ritmo. E1 violín combina 
diferentes extremos usando cuerdas finas para crear maravillosos sonidos femeninos. 
La belleza del violín es tal que incluso aunque tenga sólo pocas cuerdas puede 
producir una extrema variación de sonidos.  
La unión de gente del Este y el Oeste puede compararse a la música del violín. Los 
occidentales son como las notas bajas mientras que los asiáticos son como las notas 
altas. Los americanos andan con largas y balanceantes zancadas, como King Kong, 
pero los japoneses andan ligeramente dando pequeños pasos. La máxima emoción se 
crea cuando dos extremos se unen haciendo un gradado armonioso. Nosotros no 
usamos la palabra armonía para describir, primeramente la unidad de cosas similares. 
E1 mayor movimiento crea maravillosa armonía cuando los extremos se unen. El valor 
de la armonía está en la unidad.  
¿De qué color os gustan las flores? Cada uno tiene una preferencia diferente. Si a cada 
uno le gustara solo el color amarillo, entonces todas las cosas del mundo serían 
amarillas, vestidos amarillos e incluso pintalabios amarillos. El resultado sería una 
locura, un mundo loco de amarillo. La mezcla de muchos tipos de colores puede ser 
comprendida e interpretada de muchas formas diferentes. Es un misterio universal. 
Cuando podéis ver vuestros sentimientos reflejados en diferentes formas, nunca os 
cansareis de tal belleza.  
En solo una persona podéis ver diferentes colores; Bo Hi Pak, por ejemplo, tiene pelo 
negro, la frente tostada y un traje gris. Las mujeres siempre llevan adornos para 
resaltar su apariencia, pero no llevan todas las cosas del mismo color. Cuando visten 
de rojo quieren llevar alguna joya que haga juego con ello, alguna cosa de un color 
diferente que armonice.  
¿Os gustaría a todos sin excepción tener los ojos azules? ¿Qué hay sobre tener una 
lengua azul o piel azul y dientes azules?  
Por qué Dios dió ojos azules a algunos? La gente que tiene piel blanca, narices 
alargadas y pelo rubio necesita algún contraste, por eso Dios les dió ojos azules como 
dos pequeños estanques. Debido a que las narices de los americanos son tan largas, sus 
ojos son muy profundos ¡tenéis que escudriñar varias millas para ver sus ojos! Si 
tuvieran ojos negros en el fondo de tal profundidad parecerían miedosos, incluso 
malos. Los ojos claros crean mucha más belleza y armonía.  
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Imaginad a una persona riéndose y que sus dientes fueran negros. ¡Parecería un 
monstruo! Cuando examináis la creación podéis daros cuenta que realmente Dios es 
un artista, y nada podría haber sido creado con mayor armonía. Todas las cosas están 
interesantemente mezcladas, gente que tiene precisamente las facciones que se 
armonizan con un cierto color de cara.  
Una acción puede tener dos significados totalmente diferentes. Imaginad a una 
persona cuya boca está siempre abierta. Pensareis que alguna cosa no está bien en esa 
persona, que él está fuera de su razón. Pero esa persona puede estar intoxicada por 
alguna magnífica emoción o algún tremendo choque. Reír y llorar cambian vuestras 
facciones a posturas similares, pero una expresa alegría y la otra pena.  
La luz se crea en el punto donde dos cosas se encuentran en armonía. ¿Por qué gente 
de una cultura sigue a alguien de una cultura extremadamente diferente? ¿Por qué 
vosotros americanos venís a la Iglesia de Unificación que fue fundada por un hombre 
de Asia? Estáis aquí para unir la belleza universal de los dos extremos del Oriente y 
Occidente en una cultura armoniosa. Cuando dos grandes culturas se encuentran para 
formar armonía, al principio hay inevitables disturbios. Cuando una corriente golpea a 
las rocas se crean disturbios en su recorrido. Va a través de muchos rodeos, salpicando 
las rocas y agitándose en el fondo de la catarata, pero eso no altera su destino. Todas 
las corrientes entran finalmente en la corriente principal que fluye en el océano. Todo 
el agua está conectada al mismo canal y fluye hacia el mismo destino. De la misma 
forma muchos padres están juntos oponiéndose a la Iglesia de Unificación pero vendrá 
el día cuando entren en la corriente principal justamente como lo hace el agua.  
Hay una tremenda variedad y pureza de creación en las montañas, y el agua de las 
montañas es muy rica. El agua de las montañas absorbe la esencia de todas las cosas 
de la creación que allí hay, pero los ríos que van por llanuras y tierras planas, como el 
Misisipi o el Nilo, no tienen un gusto limpio o características especiales. Cada guijarro 
del fondo de un riachuelo de la montaña, la maleza y cada hoja juega un papel 
importante en la armonía de todo el ambiente. Cuando lo miráis desde este punto de 
vista todo llega a ser más maravilloso. Las corrientes nacen en la profundidad de las 
montañas, nunca te pondrán enfermo, no importa la cantidad que bebas. Los animales 
de las montañas beben el agua pura y respiran el aire limpio todo el tiempo, por ello 
están tan fuertes y saludables. Todo lo que estoy hablando proviene de una simple 
palabra: armonía. El mundo ideal no es un mundo de uniformidad, sino un mundo de 
armonía en el que cada persona, juega un papel característico. No es una especie solo, 
la que crea la grandeza de las montañas. En parte son maravillosas por la infinita 
variedad de árboles, algunos gigantes, algunos encorvados y todas sus diferentes 
sombras y colores.  
Las culturas deben tomar parte de ambos del pináculo y del valle.  
¿Por qué nos encontramos aquí? ¿Por qué necesitamos crear armonía? Yo tengo una 
razón para elegir como título del sermón de hoy: "El corazón de la reunión". La unidad 
externa en si tiene un significado superficial y quiero haceros apreciar el hecho de que 
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debe haber un profundo significado y amor en nuestro encuentro. Hay toda clase de 
temas a estudiar en el mundo, pero yo pienso que Él estudio de la armonía es el más 
importante. Después de ser educados en el "Departamento de la Armonía” ¿querríais 
casaros con vuestra propia cultura y raza?  
Blancos y negros viven juntos aquí en América, pero ¿han creado una perfecta 
armonía en esta tierra? ¿Quién es el responsable para establecer esa armonía. los 
blancos o los negros? Sed honestos y francos. Estoy de acuerdo con vuestra respuesta 
de que básicamente los blancos tienen esa responsabilidad. Incluso pienso que Dios 
quería la armonía cuando puso a los dos extremos juntos, hay poca armonía entre las 
razas aquí en América. Los blancos deben tomar la responsabilidad primaria para esa 
armonía en este país.  
A1 mediodía el sol está brillando, pero incluso en ese momento el sol se dirige hacia el 
extremo opuesto de la medianoche. En la vida debéis voluntariamente ir por la 
oscuridad de la medianoche para llegar al mediodía del próximo día. La cultura 
occidental es ante todo una cultura blanca y en general los blancos piensan de ellos 
mismos como superiores a los negros y amarillos. Los occidentales piensan de su 
cultura como una cultura autosuficiente, pero eso es comparable a rehusar ir por la 
medianoche, Él sol no se queda, siempre en el mediodía. La cultura occidental nunca 
verá toda la luz del día a menos que haya unidad. Cuando los occidentales puedan 
ampliarse y absorber elementos de otras culturas, un nuevo día amanecerá y habrá la 
gloriosa prosperidad de otro mediodía.  
Las culturas que pueden ir de la cima al valle y viceversa están más cerca de la 
perfecta armonía que la que nunca cambia su posición. El imperio griego y romano 
pensaron que podrían estar en la cima por siempre. Ellos no intuyeron que serían 
destruidos, ahora su civilización se fue. Hoy la civilización está llegando a la cima, 
pero esta civilización terminará a menos que busque Él valle. Es una ley universal y 
nadie puede escapar de ella.  
La llave para que la prosperidad de la cultura continúe es la armonía, pero es necesario 
un armonizador. Alguien que pueda unir los dos extremos. Esa armonía no puede 
completarse de golpe sino requiere un tiempo. Es lógico que un hombre amarillo sea el 
mediador entre blancos y negros. Debido a que Dios necesita tal mediador él me pidió 
que viniera a América a unir la grieta entre negros y blancos. Es la gente blanca quien 
me ha rechazado, mientras que los negros me han aceptado. Sin embargo, no quiere 
decir que Dios está mostrando un favor especial a los negros solo.  
E1 fenómeno ayudará a salvar a la gente blanca al darles otra oportunidad para 
trascender la barrera de la raza.  
Los blancos se sienten amenazados ante todo por dos cosas: el poder del comunismo y 
el creciente poder la raza amarilla. Cuando los líderes occidentales me miran y miran 
nuestro movimiento piensan si soy un comunista o el líder de alguna amenaza 
amarilla, y fácilmente se sienten suspicaces. Pero incluso el más formidable enemigo 
sería la raza amarilla, movilizada por el comunismo. América está obviamente 
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temerosa de la China Roja y los agentes de la policía americana, en efecto, están 
tratando de simpatizar con los líderes chinos.  
¿Por qué América que solo tiene 200 años, pero es la nación más poderosa de la tierra, 
puede ser intimidada, por la China Roja en la que la forma actual de gobierno tiene 
menos de 30 años. Cualquiera que esté al tanto de los problemas mundiales puede 
darse cuenta de la amenaza hacia el mundo occidental de los poderes comunistas 
asiáticos.  
Yo soy de Asia pero la posición que tomo es la opuesta al comunismo. E1 comunismo 
asiático dice que no hay Dios, pero yo proclamo que hay Dios y que e1 es nuestro 
Padre. En vez de apoyar al comunismo tengo que venir del Oriente a educar a la gente 
joven sobre Dios. El comunismo chino declara que la raza amarilla ha sufrido 
injustamente debido a la raza blanca y que la gente oprimida del mundo debería unirse 
ahora bajo el comunismo para conquistar el mundo. Yo declaro que nosotros no 
podemos permitir que eso ocurra y que nuestra solución es unir a todas las razas juntas 
bajo unos padres comunes, Dios, que será el poder que gobierne e1 mundo.  
Dos poderes de raza amarilla están confrontándose en una fiera batalla. Uno es el 
comunismo asiático, que quiere tragarse al Oriente, mientras que Él otro, nuestra 
Iglesia de Unificación quiere defender a1 Oriente de esa amenaza. Yo he venido a este 
país, para un propósito que es como llenar un contenedor con todas las cosas 
necesarias para cumplir esa misión. Una vez que todas las cosas estén reunidas, este 
contenedor partirá y entonces nada será capaz de pararnos de defender el Oriente. El 
poder conseguido no será solo para la raza amarilla, sino para la salvación de la 
cultura occidental y de todas las razas de la humanidad, marchando juntas como un 
gigante río, más poderoso que las cataratas del Niagara.  
Estamos construyendo esa corriente, empezando en un pequeño riachuelo y 
convirtiéndose en un gran río.  
Las estaciones de la historia.  
  
¿En qué dirección debería ir la Iglesia de Unificación? Debemos movernos hacia los 
extremos. Si estamos en el lugar más alto debemos ir al lugar más bajo y trabajar allí. 
Si estamos en el lugar más bajo, ir al lugar más alto. En América la Iglesia de 
Unificación está en la posición más baja. Debemos prepararnos para ir tan alto como 
sea posible y mover a América a regresar a Dios. Es realmente el principio lo que este 
año está ocurriendo. Finalmente no estaremos en el fondo sino nos encontraremos en 
la cima.  
¿Dónde debemos ir después? ¡A Moscú! Las aguas tropicales de la tierra lentamente 
giran hacia el Polo Norte, mientras que al mismo tiempo, las aguas de las arcas 
nórdicas giran hacia las arcas calientes. Las lejanas culturas se fundaron en climas 
semitropicales, por ejemplo, Egipto por el río Nilo y Grecia por el Mediterráneo. Sin 
embargo, hoy la nación conductora del mundo libre se fundó en un clima templado. La 
tendencia de la historia está inclinándose hacia el tiempo frío, con un poder nórdico 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   771  

como la Unión Soviética, determinada a dominar el mundo y cubrirlo como bloque de 
hielo. El Jardín del Edén estaba situado en la zona tropical, que puede ser comparada a 
la primavera. La civilización humana se ha extendido a los climas más fríos, 
comparable al otoño y ahora ha penetrado a las arcas más frías, a las más invernales. 
La historia ha entrado en el otoño y justamente como los vientos del invierno vuelan 
las últimas hojas de los árboles, Él frío del comunismo se está sintiendo en esta cultura 
del otoño. Pero al mismo tiempo el otoño representa la cosecha cuando nuevas 
semillas guardan la promesa de una nueva generación. Ahora las hojas de la vieja 
cultura están cayendo, pero al mismo tiempo nosotros estamos recogiendo las semillas 
de una nueva cultura.  
Quiero que sepáis que esta tendencia de la historia humana es precisamente paralela al 
modelo de la restauración. La semilla está protegida por la cáscara y no puede ser 
destruida por el tiempo. Está protegida hasta que Él nuevo día llega. ¿Quién dará la 
bienvenida a la primavera cuando llegue? La semilla es el único elemento que puede 
atravesar el duro frío invierno y empezar nueva vida en la primavera. Esto no es mi 
teoría sino un principio histórico.  
  
La nueva forma de vida no será contaminada ni por el comunismo ni por la 
democracia. En otras palabras, la semilla no será afectada por ninguna de las cuatro 
estaciones. ¿Dónde podemos encontrar la ideología que pueda ser esa semilla? La 
Iglesia de Unificación tiene la ideología y vosotros seréis las semillas que sobrevivan 
al más severo tiempo para encontrar la primavera. ¿Habéis pensando alguna vez de 
vosotros mismos en función de una semilla?  
Estáis empezando a pensar de esa forma. Si estás absolutamente convencido de que 
puedes cultivar esa semilla, entonces es un acontecimiento histórico. Este concepto es 
tan gigante y la realidad es tan alta, que una vez que profundamente os deis cuenta de 
vuestra posición, sentiréis como si hubierais sido golpeados por un rayo. Ya que nunca 
habéis imaginado que ocurrieran tales cosas.  
Como semillas que están formándose debéis absorber elementos de todas las razas y 
culturas.  
  
Hoy la civilización occidental es equivalente a la estación del otoño. No importa 
cuánto deseéis que Él invierno se retrase, él viene inevitablemente. Incluso ahora el 
invierno está llamando a la puerta, y con el fin de ser una fructífera semilla, la Iglesia 
de Unificación necesita una sesión de disciplina y entrenamiento que le de fuerza para 
sobrevivir bajo cualquier circunstancia. En el verano, la gente va a los lugares fríos en 
sus vacaciones, y en el invierno a lugares calientes, como la costa de Miami, tratando 
de escapar del tiempo frío. Pero los miembros de la Iglesia de Unificicaci6n hacen lo 
opuesto; nosotros encontramos la llegada de las estaciones y las conquistamos. Esa es 
nuestra forma de vida. Vuestra vida de esa forma es la manifestación de un formidable 
poder espiritual. El grado en que los americanos digan que tenéis lavado el cerebro es 
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la medida de vuestra convicción. Sabéis que freís por el invierno, pero también tenéis 
en visión la llegada de la primavera. Vuestro trabajo es haceros una semilla sólida, así 
que cuando la primavera venga Dios pueda acogeros en tierra fértil y seáis fructífero. 
¿Estás preparado para ser probado por el frío invierno del comunismo? ¿Podríais 
aguantar tortura por gente que quiere quitaros vuestra fe? Si sois así de fuertes el 
mundo caído te llamará un "muchacho imposible” Porque nadie será capaz de 
desviarte; pero estudiando la tendencia de la historia es obvio que gente como nosotros 
debe aparecer inevitablemente. La existencia de la Iglesia de Unificación no es 
accidental sino el fruto de la historia.  
Nosotros estamos agradecidos de ser escogidos para este trabajo porque tenemos la 
esperanza de que después del tiempo frío del comunismo, un nuevo mundo nacerá y la 
primavera llegará. Ese es el día cuando nuestra esperanza se realizará. Uniendo gente 
de todas las razas y culturas estamos tratando de cambiar con los demás indestructibles 
elementos, con el fin de armarnos para vencer cualquier circunstancia. Nunca 
podemos ser destruidos si estamos entrenados para sobrevivir. Con el fin de llegar a 
ser una semilla sólida, debéis atraer energía y alimentos de todos los elementos de la 
tierra, Él agua y los rayos del sol. Durante todo el año alrededor de la semilla, llegan 
los elementos que necesita. ¿Tenéis los blancos todavía sentimientos de separación de 
los negros o amarillos? Vosotros los negros tenéis resentimientos hacia los blancos 
¿incluso después de conocer el Principio? A menos que cada uno de vosotros pueda 
coger buenos elementos de los demás, no podéis sobrevivir para crecer en la 
primavera. El punto central es como crear una semilla indestructible. Cuando la 
cultura primaveral del mundo ideal venga me gustaría llamarla "Choon Wha" que 
significa "Una armonía central" o “Paz central". ¿Estáis preparados para ser la esencia 
de la armonía central? Nuestra contribución es unir a toda la humanidad con él. amor 
de Dios.  
  
La historia está avanzando hacia la cultura primaveral del Reino de Dios en la tierra. 
Esa es la última meta de la historia humana. Estáis destinados a ser la semilla que 
crecerá en la primavera, pero ¿De dónde viene una semilla? Dios es el origen o raíz de 
que cada semilla crezca. Sois las semillas de Dios creadas por el proceso del amor y 
dos gigantes amores son esenciales para vuestra vida y deben ser armonizados en 
vosotros, amor a la humanidad y el amor a Dios.  
El amor debe moverse libremente en el centro y entonces se desprende hacia el 
mundo. El amor no es estacionario sino que fluye todo el tiempo. El centro de ese 
movimiento circular es el Mesías, ocupando esa posición él transmite el amor celestial 
así que vosotros podéis transmitirlo a un nivel horizontal.  
A través de la historia el hombre ha pensado que la sociedad ideal es el perfecto amor 
entre el hombre y Dios y entre los hombres solo era un sueño, Pero Él Mesías hará el 
sueño una realidad. La Iglesia de Unificación nació para ese propósito y nosotros 
podemos alcanzar esa meta. La más grande contribución que nosotros podemos hacer 
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al mundo es fundir a toda la humanidad con el amor de Dios. A través de la historia, 
siempre hubo conflicto entre norte y sur, este y oeste, no solo entre naciones sino entre 
familias y en cada nivel de la sociedad. Históricamente la unidad ha parecido ser una 
tarea imposible, pero yo estoy luchando por ella hoy.  
Incluso en la pequeña península de Corea, los surcoreanos y norcoreanos tienen un 
sentido de identidad diferente y se ha apreciado a través de la historia. Incluso en 
nuestra Iglesia, cuando un surcoreano y una mujer norcoreana fueron bendecidos, eran 
como dos luchadores preparados para el torneo. Cuando ellos iniciaron una 
confrontación con hostilidad, sus familias fueron también hostiles, pero a medida que 
su relación se hizo más feliz, su alegría naturalmente influenció su ambiente y sus 
parientes. Ahora sus corazones se han mezclado y están unidos como una familia. 
Inicialmente había una gran cantidad de críticas en Corea contra nuestras bodas 
colectivas, pero ahora muchos jóvenes coreanos anticipan formar parte de una de tales 
bodas. Incluso aunque no son miembros sienten una gran emoción. También había una 
violenta oposición en Japón, cuando nuestros miembros se casaban fuera de la 
tradición, pero ahora los padres han visto lo feliz que son sus hijos e hijas y lo 
maravillosos que son juntos. Los padres incluso han dicho que debe haber algo mágico 
en esas bodas colectivas para hacer a esa gente tan feliz.  
Los americanos piensan que sois jóvenes tontos, pero tendremos una aceptación más 
grande cuando la gente vea el fruto del Principio. E1 camino más rápido para unir a la 
humanidad en una familia son las bodas internacionales de las diferentes razas. El 
movimiento que pueda elevar tales matrimonios inevitablemente traerá armonía y 
unidad al mundo, sin guerra o conflicto. En el futuro más y más americanos buscarán 
matrimonios internacionales, uniendo las diferentes naciones y razas; ellos traerán 
honor, no vergüenza.  
Para completar esta gigante tarea histórica debéis descubrir el extraordinario poder del 
amor, Él amor que no llegue a ser la víctima, circunstancial de la sociedad. El amor 
supremo transciende el nivel nacional, racial y barreras culturales. La gente siempre 
habló sobre el amor, pero solo el amor humano nunca completará la tarea de la unidad 
universal. Por ello los rallies de la Iglesia de Unificación proclaman un amor, Él amor 
y el corazón de Dios. Somos el primer grupo en la historia que habla sobre el corazón 
de Dios.  
Si es verdad que nosotros conocemos el corazón de Dios, entonces nosotros somos 
como el sol de la mañana y nadie nunca podrá pararnos. Así, Él resplandor del sol de 
la mañana alumbrará a todo el mundo. Habrá un centro del corazón aquí en la tierra 
que enlazará a toda la humanidad al corazón de Dios, extendiéndolo a todo el mundo y 
constantemente empujando a través de la acción de dar y tomar, será incapaz de 
quedarse en un solo lugar.  
El amor es lo mejor de todo en el universo.  
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Todo vuestro propósito para alcanzar el centro es encontrar el corazón de Dios. La 
esperanza es tan irresistible y emocionante que no podéis permanecer allí por siempre, 
sino que debéis emerger otra vez para abrazar a vuestra familia, sociedad, nación y 
mundo. Cuanto hayáis tocado cada una de esas áreas siempre dejareis una parte del 
Reino de los Cielos.  
Esta es la alegría en e1 corazón de la reunión. El Este y el Oeste están juntos hoy aquí, 
no meramente porque queremos vernos por una razón personal, sino porque Él 
corazón de Dios está enlazándonos. Las palabras no pueden describir ese corazón 
demasiado bien, porque él vas más allá de las palabras. Instintivamente podéis 
comprender que alguna cosa está elevando vuestros corazones y trayéndolos aquí hoy.  
Si Él corazón de Dios no está moviéndose con vuestros corazones entonces os 
sentiréis vacíos, incluso aunque seáis un miembro de la Iglesia de Unificación. Una 
vez que Él invisible, pero poderoso eje del corazón de Dios, se mueve fuera de 
vosotros, todas las cosas llegan a ser vacías. Una vez que Él corazón de Dios more en 
vosotros, no importa lo solos que estéis, os sentiréis llenos, todo el mundo estará lleno. 
Una persona que está completamente llena es una persona alegre, porque no necesita 
nada.  
Una vez que hayáis sentido el corazón de Dios, no podréis sobrevivir si os deja, y 
hasta que estéis reunidos con el corazón de Dios, os sentiréis desdichados. 
Normalmente un hijo ama a su madre cariñosamente y quiere estar en casa con ella. Si 
él corre a casa un día y encuentra a todos sus hermanos y hermanas pero no está su 
madre, entonces se sentirá descontento y dirá: "Nadie está en casa". Todos pueden 
estar allí, pero si su madre se fue, entonces para él parece como si nadie estuviera en 
casa.  
Si hay un centro del amor, entonces puedes dar amor inegoista y sin límite y puedes 
llegar a ser un sujeto de amor. Cuando das la plenitud de este amor, multiplicas el 
amor y puedes realizar el ideal.  
El amor transciende distancia y tiempo.  
La velocidad de la luz no es nada comparada con la velocidad del amor, no tienes ni 
idea de lo rápido que viaja el amor. El amor es lo más rápido, lo más brillante, lo más 
pleno y lo más dulce. El amor es lo mejor de todo el universo. Solo a través del amor 
puede ocurrir este milagro, no por balas o amenazas. La filosofía y convicción de la 
Iglesia de Unificación están conectadas al centro del universo, Él corazón de Dios. 
Seremos brillantes ejemplos de ese amor y corazón de Dios. Quiero que sepáis que 
cada uno de vosotros puede poseer la cosa más brillante, la más dulce y la más plena. 
¿De qué humor estabais cuando vinisteis esta mañana? ¿Vinisteis aquí rápidamente o 
murmurabais que necesitabais dormir más? ¿Por qué echáis de menos mi cara fea? No 
os traigo nada precioso de Boston.  
Venís porque sentís un poder especial del amor cuando estáis a mí alrededor y queréis 
recibirlo. Pero vosotros podéis manifestar y dar ese amor también, ¿verdad? El amor 
no se puede ver pero se puede sentir. Cuando los Verdaderos Padres no están presentes 
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se siente como si nadie estuviera en casa ¿no es verdad? Tan pronto como yo hablo en 
una habitación, la habitación se llena. Aunque yo soy la misma clase de persona como 
vosotros, eso ocurre porque yo dedico toda mi vida a recibir el corazón de Dios.  
Cualquiera que esté fuertemente conectado a Dios puede ser un objeto dador de vida, 
incluso aunque esa vida no es visible a los ojos humanos. Puede que no seáis un sol, 
pero podéis ser un faro en la oscuridad. Cuando al principio empezaste vendiendo 
periódicos estoy seguro que se burlaron de ti, pero ahora si no apareces en tu área cada 
día hay gente que te echa de menos. Ya has llegado a ser una luz. Debes tener la fe y 
convicción de que eres un faro, alumbrando un mundo oscuro. E1 faro brillará incluso 
en el peor de los tiempos porque en ese momento es cuando más lo necesitan los 
barcos. Cuando estáis rodeados por la más espesa niebla es cuando más debéis brillar. 
Contra más adversidad, mayor debe ser vuestra luz.  
He establecido ahora la tradición de pescar.  
  
He llegado a ser una leyenda en el área de Gloucester; el periódico escribió varios 
artículos sobre nuestra pesca y somos un tema de conversación para toda la ciudad. 
Cientos de botes vienen cada año a pescar, de todos los lados, a esta área particular. 
Cuando el "New Hope” Partió al mar y echó el ancla, entonces frecuentemente 
muchos otros botes seguían y anclaban a lado. Cuando teníamos un atún cogido 
entonces los otros pescadores sacaban sus prismáticos para observar lo que estaba 
haciendo. Al principio la gente negativa quería que Él atún se soltara y se escapara, 
pero después de unos pocos días de éxito cogiéndolos cambiaron sus pensamientos y 
empezó el rumor de que yo tenía algo bueno trabajando conmigo.  
Yo estaba siempre el primero en el mar. Algunos de los aclimatados pescadores 
profesionales salían primero para sobrepasarme, pero no importaba lo temprano que 
salieran el "New Hope" ya ha había salido. Los pescadores no solo estuvieron 
inspirados por esto, sino que cuando trataron de competir conmigo tuvieron que 
trabajar tan duro que no tuvieron tiempo para sus bebidas usuales o descansos. Al final 
del verano un rumor corría por esa ciudad que declina, que yo soy el único que puede 
salvar Gloucester.  
Sin excepción, me levanté cada día a las 3. El "New Hope" salía a la medianoche y en 
muchas ocasiones volvía con las estrellas y la luna brillando. ¿Os gusta levantaros 
temprano? Los miembros que trabajaban en el barco nunca dijeron a qué hora 
levantarse, desde que yo lo hice a las tres, Ellos me siguieron, no importaba el sueño 
que tuvieran.  
Esta ha sido mi tradición por 4 años en América. No es fácil seguirme porque nadie 
puede superarme trabajando. Mi tripulación sabe lo que yo haría, y si les dijera de salir 
a la 1:30 al Atlántico, se levantarían e irían contentos. Incluso he establecido la 
tradición de quedarme fuera trabajando toda la noche.  
Este verano no gané mucho en término de dinero, pero en términos de tradición gané 
billones de dólares. Siguiendo esa tradición la industria pesquera, de nuestro 
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movimiento florecerá, y contribuirá mucho a toda la industria pesquera de América en 
el futuro. Debido a que yo establezco la tradición de la pesca nadie vacilará en salir al 
mar, ni incluso las mujeres. Si yo fuera, un cobarde entonces nadie iría seriamente, 
pero la gente ahora estará más deseosa de ir. Hay un récord de cuándo y donde yo cogí 
cada pez y lo grande que era. En el futuro los pescadores trataran de superar ese 
récord. Incluso aunque la pesca es un trabajo increíblemente duro, yo quise darme 
totalmente sin ninguna reserva, para establecer la tradición para la posteridad de la 
Iglesia de Unificación. Ese ha sido mi trabajo en los últimos 70 días ¿Qué haríais si yo 
saliera a vender el "News Word" durante las 24 horas del día? ¿Estaríais también 24 
horas vendiendo? Yo puedo traer la victoria si vosotros no lo hacéis.  
No sabéis lo duro que trabajé en el testimonio. Por 7 años los primeros días en Corea 
dormí solo 2 horas y día tras día estuve predicando la palabra de Dios y enseñando el 
Principio por mí mismo. Algunas veces los miembros están soñolientos y durmiéndose 
y entonces de repente son castigados por un ángel que les dice: “¿Cómo puedes dormir 
así, cuándo él está trabajando tan duro día tras día?" Estoy seguro que esta es la 
primera vez que escucháis esas cosas. Lo que os pido hacer yo lo he hace muchas 
veces en el pasado. Ahora os estoy pidiendo hacer lo mismo. No tenéis causa para 
quejaros.  
A través de toda mi vida he acumulado una riqueza de experiencias y poder espiritual 
y ahora estoy trayendo todo a América. Cuando los turistas vienen a América, 
generalmente tratan de tomar algo y regresar a su país, pero yo estoy haciendo lo 
opuesto. Todas las cosas que he acumulado quiero darlas libremente a la gente 
americana, pero en vez de darme la bienvenida América está rechazándome.  
Si no estuvierais aquí amándome y escuchándome, entonces no tendría más interés en 
América y dejaría este país. Sois los únicos que estáis acogiéndome en América y 
representáis a 240 millones de habitantes. Sois la esperanza de este país, sin vosotros 
América se perdería. Mientras que estáis aquí, vivos y fuertes, debéis permitir que 240 
millones de americanos conozcan que la Iglesia de Unificación es un movimiento de 
reunión, centrado en la Palabra de Dios. Una vez que te hayas unido al poder del 
corazón de Dios, tendrás la energía para ser una luz, que alumbrará a toda América. La 
cosas más importante es si tenéis ese poder explosivo en vuestros corazones. Sois 
ahora como bombas vivientes, que esperan ser encendidas y explotar, no para la 
destrucción sino para la salvación.  
Hoy es un nuevo día de reunión, y este es el lugar de reunión para el Este y el Oeste y 
el cielo y la tierra. La implicación de esta unidad es vasta; con esta clase de corazón 
New York es demasiado pequeño para ser nuestro escenario. Cuando vayáis fuera 
debéis sentir que New York no es lo suficientemente grande para abrazarte. Tenéis 
que sentir: “Yo soy el armonizador de la cultura celestial y la terrenal. Soy el punto 
focal del amor. Soy un mensajero del amor de Dios, teniendo la energía infinita que 
traerá la primavera a esta nación”.  
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Cuando vives con el corazón de la reunión, con el corazón de Dios, y el corazón de los 
padres, Él constructivo y creativo poder se genera. Teniendo esta nación como nuestro 
centro y uniéndonos como un centro, podemos llegar a ser verdaderamente los 
dinamos para crear una nueva cultura mundial.  
Debe haber un propósito para tener la reunión, porque de otra forma, nadie querría 
encontrarse por segunda vez. Debemos estar preparados para reunirnos de nuevo, 
después de conseguir algunas metas. Esta mañana seréis diferentes haciendo un nuevo 
comienzo con vuestro corazón de la reunión y marchando hacia el último 
cumplimento de vuestra meta. Aquellos que puedan ser diferentes esta mañana, 
levantad vuestras manos. Qué Dios os bendiga. Oremos.  
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1977.12.11 - La Tradición De La Iglesia De 
Unificación  
Rvdo. Sun Myung Moon 

11 de diciembre de 1977 

 
E1 hombre no puede vivir apartado de su posición histórica. Todas las cosas que él 
hace desde su clase de comida, su forma de vestir hasta su modo de vida diario se 
derivan de la tradición de la historia. Cualquier sociedad también ha heredado su 
posición y mantiene un vínculo con la nación, tanto si declina como si progresa. Todos 
están afectados por su tradición familiar, social y nacional.  
Sabiendo esto determinemos el significado del patriotismo. El patriota es la persona 
quo fielmente cumple la tradición como un individuo en su familia, sociedad y nación. 
Entonces ¿quién es un santo? Sabemos que Jesucristo, Mahoma y Confucio fueron 
santos y que Ellos fundaron las religiones tradicionales de la humanidad. Ellos son los 
únicos quo dejaron para la posteridad las clases de tradición de las quo toda la 
humanidad se beneficia. ¿Fueron hombres que siempre hacían lo que deseaban 
viviendo cada día entre diversiones y alegrías? No, desde el pronto de viste mundano 
esos santos llevaron vidas muy desgraciadas, mucho peor de lo normal ¿Por qué 
llevarán esa clase de vida? Estos santos no estaban preocupados por su propia libertad, 
en vez de ello querían ser totalmente obedientes a la voluntad divina y se vencieron a 
sí mismos para llevar esa clase de vida.  
Incluso aunque tenían deseos personales esos santos siempre pensaron en Dios y en su 
tradición y como podrían manifestarla en el nivel individual. Cuando miraban a sus 
propias familias ellos siempre pensaron como sería la auténtica familia a la vista de 
Dios. Al observar su propia sociedad siempre quisieron conocer el punto de vista de 
Dios de cómo debería ser la sociedad. También tuvieron un ferviente deseo por saber 
que tradiciones debería tener una nación a la vista de Dios. Naturalmente también se 
preguntaron cómo el mundo podría servir a Dios.  
Estos santos fueron gente que querían seguir esa tradición, no sólo para el beneficio de 
la vida aquí en la tierra sino también para el mundo espiritual. Su meta al tratar de 
establecer la tradición de Dios desde el nivel individual hasta el nivel del mando 
espiritual fue finalmente encontrar la unión con Dios. Este esfuerzo por 1a unidad con 
Dios fue la tradición que quisieron dejar aquí en la tierra.  
Ellos sabían que Dios os el soberano, no sólo de este mundo, sino también del mundo 
espiritual y por esto la tradición de los santos pudo tener un impacto permanente 
primero en la tierra y después en el cielo. Estos santos vivieron para el futuro, incluso 
aunque sus contemporáneos les persiguieron o los acusaron. Esos santos vivieron con 
esperanza para al futuro e incluso aunque sufrieron en su época siempre mantuvieron 
su visión y lucharon por su cumplimiento.  
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La base de la fidelidad es el amor.  
 Una vez más ¿qué es un santo? En una palabra, un santo es un hombre verdadero, un 
hombre que puede vivir en el pasado, presente y futuro y en quien Dios puede tener 
confianza. Un hombre verdadero nunca se corromperá con el tiempo o parecerá menos 
santo descendiendo a medida que pasa la historia. Tal hombre es como Dios cuyo 
valor es incambiable en el pasado, presente y futuro. El valor de un hombre verdadero 
no puede ser cambiado, a través del tiempo, su valor en el pasado es su valor en el 
presente y su valor en el futuro es igual a su valor en el pasado. ¿Cuál es la base 
fundamental para determinar esto? ¿Esta esto demostrado por la fe de un hombre que 
no cambia en el pasado, presente o futuro? ¿Por las acciones de un hombre que no 
cambia de propósito con el tiempo? ¿Qué hace a Dios verdadero a través de las eras? 
Definitivamente la base para la fidelidad es el amor.  
El amor de Dios es constante y si un hombre verdadero es definido como un ser que es 
semejante a Dios, entonces su amor es también incambiable en el pasado, presente y 
futuro, aquí en la tierra y en el mundo espiritual. Debemos comprender totalmente este 
principio básico del hombre verdadero. Podéis orgullosamente clamar ser un hombre 
verdadero porque no mentís a nadie, pero ¿solo acciones consecuentes distinguen a un 
hombre verdadero? ¿Qué es lo que sería hablando concretamente?  
No importa lo consecuente que un hombre actúe o hable, sin amor no es un hombre 
verdadero. Vuestros padres naturales probablemente son sinceros con vosotros, nunca 
os mienten u os hablan con rodeos y sus acciones son consecuentes, pero ¿es eso 
bastante para que sean hombres verdaderos? Deben ser semejantes a Dios por tener el 
mismo amor que Dios. Si un marido por ejemplo, es educado, afectuoso y siempre fiel 
a su esposa ¿sólo por esto sería un santo? ¿Qué más querríais en un marido? No es la 
formalidad o la apariencia lo que cuenta, sino el amor semejante al de Dios.  
Si algo se asemeja a un marido o a un padre ¿se le puede llamar amor? Debe ser algo 
como Dios, no sólo como un marido para ser amor. Si no podéis evitar responder con 
amor, entonces lo que habéis encontrado es verdaderamente amor; la mente y el 
corazón tienen que sentir amor en respuesta, sin otra alternativa. Si amáis a alguien, 
por ejemplo ¿deseáis que desaparezca? El amor desea tenerle cerca día y noche. Ese es 
el sentimiento del amor.  
¿Es verdad que aquí en América todos los padres y los hijos sienten una profunda 
unidad? ¿Qué clase de hijos e hijas son verdaderos o falsos? Si dijerais a vuestros 
padres que son falsos ¿estarían de acuerdo o exclamarían Qué estás diciendo? Si una 
relación es artificial y forma la gente se siente extraña. Por ejemplo, comparar vuestras 
relaciones familiares al verdadero sentimiento del amor ¿queréis estar unidos a 
vuestros padres por siempre o queréis que os dejen solos?  
Los americanos frecuentemente piden el derecho a su vida privada, insistiendo que sus 
padres no se introduzcan en su mundo y no les molesten. ¿Hay vida privada en el 
mando del amor? ¿Tiene Dios un horario de amor, estando disponible unas horas por 
la mañana, después por la tarde y de nuevo por la noche? Hablando del amor no hay 
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vida privada en Dios. No tiene un horario. Si hay alguien que quiera recibir el amor de 
Dios las 24 horas del día y los 365 días del año, Dios quiere estar con él. El amor es la 
única cosa con la que Dios quiere estar intoxicado. Si tienes realmente la 
personificación de ese amor de Dios, entonces ¿serías feliz sólo momentáneamente o 
las 24 del día?  
Vosotras las mujeres habéis estado pensando en tener la clase de marido que os lleve 
derechas al cielo. Como una mujer tenéis tres pruebas que pasar primero debéis recibir 
el amor de padres y después amar a vuestro marido y a vuestros propios hijos de esa 
forma. Entonces podríais ir derechas al cielo. Debe haber alguna clase de Standard. 
Nadie puede ir al cielo de cualquier manera.  
Hablemos sobre la providencia de Dios. Algunos pueden decir que es una providencia 
de guerra, que Dios disfruta viendo a la gente pelear. Jesús fue un mensajero de Dios 
que criticó a la gente de ser blasfemos y ser como serpientes y realmente hizo que 
algunos se enfadaran. Si Jesús hubiera dicho a los judíos que eran maravillosos 
hombres de Dios ¿le hubieran matado? Sin excepción, los otros santos como Confucio 
y Mahoma también dijeron a1 mundo cosas que este no quería oír.  
¿Por qué estoy siendo yo tan críticado hoy? ¿Estoy diciendo a los americanos que son 
los más grandes hombres sobre la tierra y que les amo? Yo estoy siendo críticado por 
declarar que los americanos están arruinándose a sí mismos y a su país. Comprendo 
muy bien que los americanos no quieren escuchar cosas así, ni incluso de sus propios 
hijos, y cuando de pronto viene un extraño de un país forastero y crítica a América, se 
sienten intensamente irritados.  
Cada domingo por las mañanas repito cosas que incluso vosotros no deseáis escuchar, 
pero aun así yo las digo. Vosotros os arrepentís y las aceptáis porque tenéis esperanza 
y queréis hacer un nuevo comienzo, Pero Él resto del mundo no acepta lo que yo di So 
y se realote a cambiar. La actitud es muy importante. A diferencia del resto de 
América vosotros pensáis "No importa lo que nos digas, lo aceptaremos sabiendo que 
tú solamente nos guiaras hacia lo que es mejor para nosotros”. No estás aquí para 
destruirnos sino para elevar nuestro Standard.  
Podéis mirar hacia vuestra vida del pasado y recordar todas las clases de libertad que 
teníais antes de uniros a la Iglesia de Unificación. Ahora aquí podéis sentiros privados 
de vuestra libertad y lo que es más, sois empujados al duro trabajo del “recolección de 
fondos y el testimonio”. Ahora el tiempo es frío pero os levantáis muy temprano para 
venir a Belvedere a escucharme. Vuestras vidas son vidas locas. ¿Por qué tenéis que 
hacer esto? ¿No hay otro modo? Si durmierais 12 horas por día aun tendríais 12 horas 
para trabajar, así que ¿por qué os molestáis viviendo tan inconfortablemente? Allá 
donde vamos siempre hay controversia, tanto si llamamos a las puertas como si 
comenzamos un negocio. Incluso cuando bajo a Alabama hay controversia. Los 
americanos quieren caber por qué estoy molestándoles. ¿Estamos haciéndonos ricos? 
En absoluto.  
Por favor, aceptad vuestras tribulaciones como entrenamiento.  
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En realidad estamos aquí para extender el amor. Incluso si la gente nos odia, todavía 
deseamos extender el amor de Dios. Queremos hablar del amor de Dios en las puertas 
de las casas, en las esquinas de las calles, en los aeropuertos y en las estaciones del 
autobús. Cada palabra y cada obra es el don del amor, una manifestación del amor. 
Cuando pedís a la gente donativos, Ellos responden "No me molestes, déjame 
tranquilo” Pero si aun así les perdonáis entonces ellos son los únicos que están en 
deuda.  
Tenemos la responsabilidad de compartir el amor que viene del cielo. Representando a 
todas las razas y a toda la gente del mundo fuisteis escogidos por Dios para distribuir 
Su amor. Dios siempre trabaja para establecer alguna cosa como condición en el 
principio y en nuestro caso vosotros establecéis condiciones para extender el amor de 
Dios cuando hacéis recolección de fondos con cacahuetes, flores, chocolate. ¿Lo 
habíais pensado de esta forma? Todas las mañanas en la oscuridad empezáis a vender 
los periódicos, pero ¿estáis consiguiendo mucho dinero? En realidad no estamos 
ganando nada y sin malgastar el dinero lo estamos perdiendo, pero aun así lo hacemos.  
Se os asignaron 360 casas, pero ¿le gusta a la gente que llaméis a sus puertas? Lo 
hacéis de todas formas porque estáis escogidos y ordenados por Dios para dar Su 
amor. Quiero que sepáis que todos sois los herederos de Dios y candidatos para la 
santidad. Hay todo tipo de gente andando en la misma calle que vosotros lo hacéis, 
pero ¿hay alguien más que vaya por la calle con verdadera inocencia, esforzándose 
humildemente en dar el amor de Dios? ¿Estáis desde la mañana movidos por esto día 
tras día?  
 Algunos nos malinterpretan pero finalmente sabrán nuestro verdadero motivo y se 
inclinarán sabiendo que verdaderamente estamos haciendo cosas in egoístas por el 
propósito de Dios. La gente os llama "moonies” cuando os acusa pero entonces se dan 
cuenta de que sois fuertes y_ firmes interiormente, que no estáis vacíos como las 
medusas. Vosotros no sois simplemente habladores o vendedores sino que tenéis algo 
sólido dentro, algo que Ellos pueden sentir que es más grande que Ellos mismos. Sois 
individuos que pueden mirar hacia el futuro directamente, que conocen el presente y 
también el pasado. La gente verá en vosotros la esperanza del universo porque sois los 
representantes de Dios. Después de todas las clases de sufrimiento por las que hayáis 
pasado la gente esperará veros cansados, pero en vez de ello, Ellos ven que vuestros 
ojos están brillando y vuestra postura es firme.  
 Queremos pulirnos y hacernos nuevos. Cuando vais a la orilla del río o a la costa 
podéis encontrar piedras muy redondeadas, piedras pulidas que son muy bonitas. En la 
montaña, sin embargo, encontráis piedras que están completamente afiladas y que 
tienen una forma irregular. ¿Qué clase de piedra os gustaría ser? ¿Por qué prefiere la 
piedra suave y redonda? Decía que es la más bonita pero es sólo su apariencia externa. 
Su suavidad muestra el tiempo tan duro que la piedra ha pasado, cuantas veces ha sido 
movida por el agua y golpeada contra la arena. No es fácil suavizar una piedra dura. 
Todos los miembros de la Iglesia de Unificación empezaron como piedras de la 
montaña, con una gran cantidad de filos cortantes pero cada vez que las olas y rocas 
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golpean contra las piedras las desastan un poco más haciéndolas más y más suaves. 
Esas tribulaciones rompen partes de vosotros y es muy doloroso, pero por dentro aun 
decís: "Deseo perseverar y seguir hacia adelante".  
Una vez que es sois moldeados, pulidos y endurecidos entonces tendréis una 
personalidad redonda la belleza de la forma redonda se deriva de la igualdad de todos 
sus lados. Realizad este experimento "una vez. Coger un balón y girar sus caras en 
todos los sentidos. Podéis girarlo en todas las direcciones y veréis lo mismo, pero no 
podéis mirar las caras de una piedra desigual.  
¿Qué preferís ser una piedra puntiaguda o una piedra redonda? Sois como Dios, y Dios 
básicamente tiene un carácter redondo a él le gusta la redondez y todas las cosas que él 
hace siempre tienen algún aspecto redondo. Puedo ver una prueba de que Dios ama a 
los orientales por el hecho de que sus narices son más redondeadas y suaves.  
Vosotros realmente llegáis a suavizaros más rápidamente cuando hacéis cosas cómo 
vender el periódico, chocando contra el áspero aire frío y la dureza de la gente. ¿Seréis 
tímidos vendiendo los periódicos o iréis con entusiasmo de persona a persona? 
Después de que os hayáis entrenado de esta forma tendréis una vista aguda y podréis 
discernir qué clase de hombre o mujer es una persona.  
El público puede mirar a una pequeña hermana como a una simple persona, pero de 
repente cuando empiezo a dar un hermoso discurso ellos suspiraran. “¿Dónde has 
aprendido todo eso? Estas hablando de grandes cosas” Ese es su entrenamiento en la 
Iglesia de Unificación. La experiencia del “equipo de recolección de fondos” os dará 
el entrenamiento básico, para tratar con toda clase de gente. Incluso sin daros cuenta 
os estáis haciendo los mejores diplomáticos con un sexto sentido para la gente. Este es 
el formidable entrenamiento que es imposible conseguir en otra forma. El “equipo de 
recolección de fondos” es realmente vuestro trabajo más difícil. La gente 
generalmente guarda e1 dinero en el fondo de su bolsillo y no le gusta sacarlo, pero 
vosotros les decís que lo den. Realmente es necesario un concentrado esfuerzo para 
mover el corazón de una persona.  
Al encontraros una persona puede momentáneamente sentirse muy unida a vosotros 
que a su esposa. Podéis hacer tal profunda impresión en un tiempo tan corto porque 
vosotros podéis analizar a una persona. En vez de pensar que os habéis acercado a él 
para que de dinero pensará “Me gustaría que pudiera ser mi hija” o “Me gustaría que 
pudiera ser mi hermano, qué persona tan maravillosa” Si encontráis a esa misma 
persona por segunda vez sabéis que él os saludará primero. El dirá “Estoy tan contento 
de verte otra vez ¿puedo comprar otra vez?” Podéis usar vuestra maravillosa 
diplomacia y decir “ya has colaborado una vez así que no tienes que dar de nuevo”, 
pero si él insiste entonces podéis decirle "Bien si realmente quieres ayudar puedes dar 
un donativo substancial y llevarte toda mi caja".  
Cuando regreséis con buenos resultados al final cal día, en vez de estar orgullosos de 
todo el dinero que tenéis debéis ser conscientes que podíais haber distribuido más 
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amor de Dios. Después podéis apreciar el dinero que traéis. Debéis mirar la mecánica 
que lleváis como recipientes sol amor de Dios.  
Si tenéis un dulce y pensáis de él como del amor de Dios ¿sería el dulce feliz? Si 
tuviera personalidad el dulce sentiría "Quiero ser comido por una persona que aprecie 
el amor de Dios en mi tanto como la persona que me vende". El dulce quiere ser 
tomado por tal persona e incluso diría "Si no me come él mismo quisiera ser comido 
por aquellos a los que él ama".  
Si la persona aprecia verdaderamente el dulce entonces no sólo será un dulce sino un 
tónico para buena salud. Se cumplen dos propósitos. Primero da alegría al hombre por 
darle amor y segundo lleva alegría a Dios. ¿Le da eso alegría a Dios porque Él ama el 
dinero? No a la vista de Dios no es el dinero, es la apreciación de Su amor. Cuando 
conseguís dinero y regresáis con resultados debéis orar y ofrecer ese dinero al cielo 
diciendo: “Dios estás personas aprecian Tu amor y lo reciben ¿podrías recordarles y 
llevarles Tu bendición a sus casas?". Verdaderamente Dios te responderá y Su 
bendición irá a cada casa que dio ese dinero.  
Sois como agujeros del agua de Dios, ofreciendo el agua del amor de Dios. ¿Os 
Gustaría ser un tubo del tamaño de un dedo o tan grande como una gigantesca cañería 
de agua? ¿Sólo queréis ser eso, o ser enérgicos y activamente abarcar el mundo? 
Sabéis la respuesta, pero saberlo es una cosa y hacerlo es otra.  
Espiritualmente parecéis como las piedras afiladas de las montañas y necesitara 
perseverancia para llegar a ser redondos, muchas cosas deben desgastarse para que 
sólo quede la parte buena. ¿De qué color como piedras os gustaría ser? A mí me gusta 
el blanco. El blanco es capaz de admitir todos los colores. E1 papel azul no refleja la 
tinta azul, por ejemplo, y el papel negro no puede admitir cualquier color. Me gusta el 
blanco porque quiero abrazar a todo el mundo de todos los colores posibles. ¿No os 
gustaría la clase de hombre que puede aceptar a todos? la persona que puede superar 
todas las circunstancias y que no se perturba por nada es un príncipe de la paz. Él 
siempre tiene una tranquilidad interior. Si eres así entonces todo el mundo puede venir 
y participar y tú les aceptaras a todos.  
S1 verdaderamente representas a Dios Él te protegerá  
¿Empujaros a hacer “recolección de fondos” es justo o injusto? Si realmente deseáis 
uniros a esa misión más que al comer, al dormir o al amar, entonces haciéndolo 
descubriréis un amor mucho más grande que Él que jamás habíais conocido. Quiero 
que tengáis ese tesoro. Cuando amáis vuestra misión más de lo que amáis el comer, Él 
dormir y el amar, entonces inevitablemente descubriréis un mundo nuevo de genuino 
amor y valor.  
Entonces no importa el lugar donde vayáis. Podéis ir a los calabozos del infierno y 
tener todavía la primavera alrededor. Yo estaré allí con vosotros y Dios estará allí con 
vosotros y nunca estaréis solos. Espiritualmente os cogerá de la mano y os guiaré en 
cada dirección. Ese descubrimiento del nuevo valor y sentido del amor permanente no 
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se puede encontrar en una confortable habitación. Esa clase de experiencia sólo puede 
conseguirse a través de llamar a las puertas de los "Harlems" de este mundo. Sólo 
mediante esa experiencia podéis probar el amor, por eso os estoy empujando.  
Por favor tomarlo seriamente y no sintáis que estáis siendo usados. Si voluntariamente 
vais por ese camino descubriréis un nuevo valor y encontrarais a Dios allí. ¿Cuántos 
de vosotros habéis andado por la calle con el corazón de Dios y cuantas lágrimas 
habéis vertido en Su nombre? Algunos pueden maltrataros, pero perdonarles y volver 
con esperanza la próxima vez que les visitáis podéis tener esperanza de que sea un 
nuevo hombre y os tratará diferente. Sois siempre rechazados por la gente pero sed 
siempre sus amigos.  
 Incluso aunque sois siempre rechazados la gente será diferente con el tiempo. Saber 
que Él poder de Dios está allí, que Dios no os deja solos; si tenéis ese perdón, 
generosidad y oración y aún la otra persona no se arrepiente, no preocuparos por él. E1 
mundo espiritual bajará y le castigará.  
 Cuando Dios ve que verdaderamente le representas y Él está movido por tú corazón, 
entonces Dios sentirá ira y querrá vengarse exclamando "no puedo abandonar esta 
situación. Debo bajar para ayudar". Esa clase de unidad con Dios no se encuentra 
cuando estéis sentados perezosamente esperando la bendición de Dios. Debéis ir a la 
línea de frente para encontrar a Dios.  
Ahora yo estoy viviendo de esta forma pero no es el modo de vida que prefiero. Yo 
me sentía mucho más unido a Dios cuando estaba en la prisión, cuando no había cama 
para echarse y sólo podía dormir echado contra la pared. En esa clase de vida encontré 
a Dios a mi lado, siempre vigilando por mí. Yo adoro esa profunda relación con Dios.  
La fuerza que mantuvo a los santos en la historia fue encontrada en esa clase de 
circunstancias. Cuando había angustia y penalidades encontraron a Dios, no en la 
comodidad. Yo no necesito buenas ropas ni una calurosa bienvenida de la gente 
porque lo único que me preocupa es el amor de Dios. Si alguien me desnuda y me 
echa al frío, Dios seguiría amándome y no sentiría el frio. ¿Sois vosotros así?  
Las caras de algunas hermanas son lindas, inocentes y encantadoras, pero me pregunto 
cuánto durará esa belleza, cuanto tiempo veré esas caras aquí cada semana. Tal vez 
alguien las saque de aquí. Cuando sentís que no podáis quedaros aquí más porque es 
demasiado duro y no podéis manteneros, entonces rápidamente encontrareis alguna 
cosa más atractiva fuera, quizás alguien que os pide que vayáis con él. Muchas 
mujeres son prisioneras de su propia belleza y cuando se miran en el espejo admiran 
su agradable cutis y su esbelta figura. Cuando están confrontadas con la misión del 
“equipo de recolección de fondos” se sientan horrorizadas e insisten que necesitan 
hermosos vestidos y cosas agradables.  
¿Por qué os levantáis temprano para venir a Belvedere en una fría mañana como esta? 
¡Qué vida! ¿Venís porque queréis dinero o comida? Si realmente queréis un verdadero 
e incambiable amor debéis daros cuenta que no se gana de una forma relajada tenéis 
que ir a los extremos y allí lo encontrareis, pero una vez que lo tengáis tendréis una 
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felicidad imperturbable incluso en el fondo de la miseria del infierno. Ahora cuando 
veis una película sobre una persona corriente que vive de una forma normal ¿lo 
encontráis interesante? Estoy seguro que estáis más interesados en gente que está 
haciendo cosas extraordinarias.  
En Hollywood hay toda clase de fascinantes artistas, pero ¿son realmente como 
aparecen en las películas? ¿Son hombres y mujeres verdaderos? La historia es un 
relato como una película y vosotros sois los protagonistas y las protagonistas en 
manifestar el verdadero amor de Dios. ¿Habéis pensado que estabais participando en 
la dramática película que estamos rodando en este momento? ¿Deberíais vestir como 
un rey o reina, o sería más dramático si llevarais ropas miserables? Incluso llevando 
los zapatos al revés. Hay una sorprendente explicación de por qué deberíais hacerlo. 
Los zapatos van hacia el mundo de fuera y vosotros queréis ir en la dirección opuesta. 
Podéis tener un traje harapiento con muchos agujeros, pero ya que has experimentado 
el mundo tal como es, tú vas ahora en otra dirección. Vosotras las mujeres podéis 
pensar que Dios es el hombre que os dirige. ¿Podríais encontrar a alguno mejor?  
Los archivos del cielo se están reuniendo ahora aquí y Dios está corrigiendo cada 
situación errónea y vuestro nombre aparecerá también. Suponed que estabais presentes 
cuando una situación especial se filmó, pero estabais soñolientos. ¿Cómo os sentiríais 
al verlo más tarde? Si alguien es muy feo, entonces si está durmiendo o no, no cambia 
mucho su expresión, pero una cara encantadora dormida no es atractiva.  
Solamente el amor puede unificar el mundo.  
La más extraordinaria e intensa vida es la búsqueda del amor permanente y eterno. 
Mucha gente piensa que la presidencia de su nación es la máxima posición, pero los 
presidentes llegan a ser esclavos de su responsabilidad. Mucha gente que tiene éxito 
piensa que su vida podría ser mejor siendo un influyente miembro del gobierno, Pero 
Él rango permanente que vosotros queréis no es el de presidente de los Estados 
Unidos, sino la de un verdadero buscador del verdadero amor de Dios. Dejad que la 
gente diga que somos malos. Una cosa es verdad: la iglesia de Unificación está aquí 
para encontrar el verdadero y permanente amor de Dios.  
¿Cómo podemos crear la unificación? E1 camino para la unificación es simple. ¿Oís 
como tiembla la gente cuando leen en "El Maestro habla" que yo digo que 
conquistaremos el mundo? Pero, ¿cómo podemos conseguirlo'? ¿Con bombas o a 
puñetazos? Decís que usaremos el amor, pero ¿qué amor? ¿El amor? Yo soy un 
hombre mortal que puede cambiar Pero Él amor de Dios no cambiará. Dios es eterno y 
Si Él amor de Dios está ardiendo en el corazón de cada persona, entonces no tenemos 
que preocuparnos sobre como la Iglesia de Unificación. Unificará el mundo, porque Él 
amor de Dios lo hará.  
¿Sentís que Él amor de Dios es la solución para todo? ¿Hay mayor felicidad que 
obtener el amor de Dios? Incluso dormidos en la cama deberíais estar bailando con ese 
amor. Esto no es sólo una cosa graciosa, es absolutamente verdad.  
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Si estáis intoxicados por ese amor podéis ver todo el mundo espiritual y escuchar la 
música de ese mundo. Vuestra nariz no sólo respirará aire sino 1a atmósfera de1 
mundo espiritual que es amor. Todo vuestro cuerpo se moverá en armonía con el 
mundo espiritual entonces estaréis en el séptimo cielo y vuestros pies no tocaran en la 
tierra. Yo busqué ese amor y sé que no está almacenado en un palacio sino que está 
dentro de las fronteras del infierno. Los que no alcancen ese amor permanecerán en el 
infierno.  
 Cuando comprendéis esto las enseñanzas de Jesús se vuelven muy significativas. "El 
que busque salvar Su vida la perderá y quien pierda su vida por mí la salvará". Eso es 
verdad. E1 fondo del infierno es una verdadera mina de oro porque allí todos pueden 
encontrar el verdadero amor de Dios. Puesto que Él amor de Dios está bloqueando la 
salida del infierno, Él que no conozca el amor de Dios no puede salir. El infierno en el 
mundo espiritual está lejos del alcance de alguien en la tierra, pero podéis digerir el 
infierno físico. Con el fin de liberar el infierno totalmente debéis empezar aquí en la 
tierra. El New Yorker está en la avenida de las prostitutas, la 8ª avenida. Yo podría 
asignar a nuestras mujeres capturar a los hombres que van las casa de las prostitutas y 
liberarles del pecado. Entonces podéis realmente enderezar este país de América.  
Necesitáis realmente ser adiestrados y endurecidos por un entrenamiento para que 
podáis uniros a cualquier clase de extraordinaria misión. Oyendo esto podéis temblar 
pensando “¿qué clase de religión estas enseñando? Yo so1o quiero orar y meditar e ir 
al ciclo pero no solo estas dándome hacer recolección de fondos sino también a 
competir con las prostitutas. ¿Cómo podemos liberar a esa gente que está en el fondo 
de la miseria humana? Alguien tiene que liberarles y esforzarse por su salvación. Ellos 
también son hijos perdidos de Dios y su corazón esta apenado por ellos, Si sois 
semejantes al corazón de Dios con el fin de liberar a dios debéis bajar y para liberar a 
vuestros hermanos y hermanas. La recolección de fondos y el testimonio es solo el 
entrenamiento en el jardín de infancia; el verdadero entrenamiento duro está aún por 
llegar.  
Yo pregunté a Dios que clase de tradición le gustaría establecer en la tierra. ¿Pensáis 
que Él contesto, mi tradición es conquistar el mundo, yo quiero poder? Si tener poder 
fuera el único objetivo de dios entonces ya lo habría conseguido en menos de diez 
segundos. Él ya lo habría hecho. Dios es todo poderoso y podría golpear a todo el 
mundo si quisiera. Suponed que la tradición de Dios fuera hacerse rico o adquirir 
sabiduría para salvar a la humanidad ¿Lo habría hecho ya o no?  
¿Qué es lo que dios ha estado necesitando para que Él tuviera que sufrir?  
Entonces ¿Cuál es el problema de Dios? El parece tener ya todo pero si preguntáis a 
Dios si Su tradición de amor está cumplida Dios dirá no. Dios responderá “Hijo mío, 
Él amor no se puede experimentar por uno solo. Yo necesito un compañero”. Dios no 
ha encontrado ese objeto perfecto aquí en la tierra y por eso el mundo aún está 
sufriendo.  
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Cualquiera no puede ser el partícipe de ese amor de Dios porque Su amor es perfecto y 
supremo, Él que pueda ser el partícipe de ese amor debe amar al mundo entero, al 
pasado, presente y futuro. Tal persona debería ser capaz de manifestar ese amor de 
Dios aquí en la tierra, pero nadie ha alcanzado ese nivel. ¿Habéis visto esa 
encarnación de Dios aquí en la tierra? Debido a que Dios no ha visto tal individuo E1 
ha estado esperando y trabajando por miles de años.  
Si Él Dios todopoderoso y perfecto pone su confianza en vosotros, entonces ¿os 
convertiríais automáticamente en el objeto de ese amor sin ninguna transformación 
básica? El mundo ha llegado a ser como es porque nadie es capaz de calificarse como 
el recipiente del pleno amor de Dios. ¿Qué es lo que Dios necesita? Realmente E1 no 
necesita poder, conocimiento o dinero, lo que E1 necesita es un objeto que pueda 
recibir Su amor. ¿Cuántas veces habéis pensado que Dios es supremo y que aunque 
sacrifiquéis todas las cosas aún sentiréis que Dios es altísimo? ¿Habíais estado 
totalmente llenos con el amor de Dios queriendo servirle totalmente para la realización 
de Su ideal?  
Mirad vuestro corazón y discernir si está puro o manchado. Vuestra preocupación por 
el matrimonio y la edad ¿os distraen de concentraros por el amor de Dios? Yo sé que 
queréis ser reconocidos por mí, pero si estáis ignorados lo único que conseguiréis es 
desanimaros. La mayoría de la gente hoy piensa que dios es todopoderoso o que está 
muerto, pero vosotros debéis comprender que la última búsqueda de Dios es por el 
objeto que pueda ser el recipiente de Su amor, no por poder sobrenatural. Sin embargo 
nadie ha pensado que Dios está sufriendo acepto el Reverendo Moon. Yo he 
experimentado, Él corazón roto de Dios y se cuánto E1 ha buscado por miles de años y 
no ha podido encontrar el compañero en la tierra que pueda responder a Su amor.  
 Dios no se cansa pero incluso el incansable Dios está casi a punto de fatigarse. Quiero 
que sepáis quo e1 está casi dispuesto a decir "No hay esperanza para la humanidad, 
olvídala” Pero yo soy el único hombre puede decir en nombre de toda la humanidad: 
“Dios ten un poco más de paciencia. No te fallaremos. Si esperas te traeremos el 
resultado".  
Mi única preocupación es que Dios decida no darme una oportunidad y ver el día 
cuando Dios dice "Reverendo Moon incluso tú no puedes remediar la situación. Ten o 
que dejar este mundo". Esta es la peor clase de condona que yo podría recibir y es lo 
que me preocupa. Quiero que sepáis que Dios está serio por la situación de la 
humanidad. Comprendiendo que Él destino de la humanidad está en peligro ¿podéis 
tensar en tener vuestro propio hogar o ser bendecidos pronto? No, sois verdaderamente 
los hijos e hijas de Dios debéis estar locos por la misión ocupados en confortar a Dios 
diciendo "Dios danos una oportunidad y nunca te fallaremos. Nunca dejaremos que 
abandones este mundo". Esta es la forma de vida de la Iglesia de Unificación.  
Dios está respirando vuestras palabras y acciones porque representan Su único punto 
de esperanza en todo el mundo. Las cocas que os digo que Hagáis son tan 
extraordinarias que solo los que estén determinados a dar su vida y morir por la causa 
podrían hacerlas. Incluso si invertimos nuestra vida no hay garantía de que alcancemos 
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el último ideal, la situación es así de sería el mundo del amor. De Dios debería 
conquistar el mundo del infierno paso a paso y liberarlo. El amor de Dios es nuestra 
arma.  
 Esto no es tan fácil como conseguir dinero. Cada día salís a dar testimonio o a la 
"recolección de fondos” Para extender el territorio de Dios. Cualquiera que sea vuestra 
responsabilidad tenéis que uniros a la misión y llorar por ella día tras día. Debéis 
llevar vuestra misión llenos de lágrimas y dar todo lo que tenéis, vuestro cuerpo, alma 
y mente, vuestro conocimiento, vuestras posesiones y daros a vosotros mismos para 
realizar vuestra misión. Yo di todas las cosas al movimiento americano porque Él 
punto central de la dispensación celestial ahora está aquí. Yo dediqué mi vida, mi 
fortuna, mi familia, mi cono cimiento y todo lo que tengo. Ni un penique ha sido 
guardado. Vuestra posición es hacer lo mismo. Sí no os gusta hacerlo entonces lo 
siento, no prosperareis y en ese caso no tenéis derecho a estar aquí.  
¿Qué es lo que Dios ha necesitado para que Él tuviera que sufrir? Dios no ha 
encontrado su objeto de amor aquí en la tierra. Solamente hay un grupo de gente que 
piensa así, no encontrareis a otro excepto a la Iglesia de unificación que está tratando 
de resolver esta situación. Cuando Juan Bautista vio a Jesús le llamó el Cordero de 
Dios, él que quita los pecados del mundo. De la misma forma los Anglés te respetaran 
y proclamaran que sois los mensajeros del amor de Dios. Así es como ellos os 
describirían si realmente atravesáis este difícil camino.  
 Sois los hijos de Dios que están llevando la cara del amor de Dios para distribuirla al 
resto del mundo. No importa lo que ocurra cuando veáis el mal del mundo no podéis 
decir "Dios, yo aborrezco todo esto quiero que lo fundas con azufra y fuego y lo 
abrases". Ese no es el amor de Dios. Cuando el mundo os maltrate diréis, “Dios quiero 
que tengas esperanza para ellos. Dame un poco más de tiempo y llegaré a sus 
corazones y los convertiré en genuinos hijos o hijas Tuyos”. Así es como Abraham 
trató de disuadir a Dios cuando iba a destruir Sodoma y Gomorra.  
 Ahora cada año es más precioso. Al ver cómo ha ido el año 1.977 me siento 
avergonzado para celebrar la llegada del 1.978. Me arrepiento de no haber empujado a 
nuestros miembros un poco más en 1.977. Desearía haberlo hecho para haber 
conseguido más resultados y poder celebrar juntos una bienvenida más gloriosa a la 
mañana del1.978. Cualquiera de nosotros puede ser un sacrificio, pero el más 
importante es que la línea de frente de Dios siga hacia adelante y Su territorio se 
extienda. ¿Comprendéis ese corazón? ¿Pensáis que os odio y trato de destruiros o es 
esto una verdadera expresión de amor?  
 ¿Cuál es la tradición de la Iglesia de Unificación? No es ni el dinero, ni el 
conocimiento o el poder. El amor de Dios es la tradición de la Iglesia de Unificación. 
Yo no tengo nada de que estar orgulloso yo soy un hombre miserable desde el punto 
de vista mundano, un hombre solitario que es acusado y perseguido. ¿Cómo puedo 
construir un fundamento para el amor de Dios mientras vivo en la tierra? El mundo 
que está controlado por Satán me odia porque yo quiero ser un mensajero del amor de 
Dios para el mundo.  
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Restauración de la historia vertical.  
Estamos arraigados en la tradición de cada era de la historia. El Antiguo Testamento 
es la era del siervo mientras que Él nuevo Testamento es la era del hijo adoptivo. La 
Iglesia de Unificación llega a la relación de hijo directo y para conseguirlo cada uno 
tiene que ser mejor que los hijos adoptivos, mejor que cualquier cristiano sobre la 
tierra. ¿En qué aspectos debéis ser mejores? Sabéis que Él Padre Celestial está 
buscando su objeto de amor, sediento de amor. Un sirviente siempre espera alguna 
recompensa o incluso un hijo adoptivo también desea recibir algo; estas religiones 
siempre esperan alguna bendición de Dios y están preocupados por su propia iglesia, 
buscan asegurarse el cielo. Dios no es la posesión exclusiva de las iglesias cristianas 
existentes o de cualquier otra religión. Cada persona puede decir "Dios es mi Dios 
“Yo soy Su hijo y descubrí que Dios está empobrecido en amor, y que su corazón está 
roto. Todos quieren bendiciones y riqueza material Pero Él verdadero hijo dirá a Dios 
"Nos preocuparemos de darles todas esas cosas. Entre tanto queremos otra cosa: ser 
objetos de Tu amor y responderte".  
 Estamos realizando la restauración vertical de la historia en el nivel horizontal. Cada 
uno debe heredar el amor de Dios. Cada uno debe heredar del antiguo Testamento el 
amor del verdadero siervo y perfeccionarlo, así como del nuevo Testamento el amor 
del verdadero hijo adoptivo. Sobre ese fundamento puede alcanzarse el amor de 
verdaderos hijos e hijas. La era del antiguo testamento se llevó a cabo con ofrendas de 
cosas materiales y en la era del nuevo testamento Jesús, como el hijo, fue dado en 
ofrenda. En la era del Testamento Completo tenemos que hacer las dos cosas, restaurar 
las ofrendas materiales rara heredar la tradición del antiguo testamento y ofrecer al 
hombre según la tradición del Nuevo Testamento. Por eso hacéis “recolección de 
fondos” y dais testimonio La persecución que encontréis es una condensación de la 
historia del Antigua Testamento y debéis aceptarla corno restitución. Y es una prueba 
de si sois aún cambiables o no, o si sois realmente permanentes o temporales. Incluso 
los comunistas están encolerizados contra nuestra “recolección de fondos” y usan este 
tema para atacar a la Iglesia de Unificación.  
¿Deberíamos pararnos porque la gente está trastornada? Si la gente se nos opone 
trabajaremos aún más. Contra más dificultades más duramente trabajaremos. Cada 
persona debe restaurar la era del Antiguo  
Testamento en su vida, necesitando sólo dos años y medio de dedicado esfuerzo. 
Después de pasar a través de la era del Antiguo Testamento cada uno debe hacer lo 
mismo por la misión de Jesús que se consigue, con el testimonio. Ello tomará dos años 
y medio de dedicación, sumando todos cinco años. Dios creo al hombre en el sexto día 
de la creación, cada persona puede alcanzar la era de la relación de hijo directo de 
Dios y superar el nivel de la esfera caída. Cuando al alcanzáis este nivel sois 
candidatos para recibir la bendición. En ese punto aun debéis ir a través de otro 
periodo de dos años y medio la prueba final de vuestra absoluta lealtad.  
Matrimonio en la Iglesia de Unificación.  
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¿Por qué es la tradición de la Iglesia de Unificación que incluso después de casaros no 
podéis tener una familia inmediatamente? la caída de Adán ocurrió en 1a cima de la 
etapa de crecimiento por eso recibís la bendición en ese punto, pero aun debéis pasar 
al tercer nivel. En la restauración los dos debéis alcanzar la perfección en vez de 
repetir la caída. Incluso aunque sois marido y esposa los dos debéis amar a Dios. Así 
es como alcanzareis el período final. El egoísmo y el amor ilícito causaron la caída, 
pero esta vez, Él amor centrado en Dios hará la restauración.  
La edad más joven para que sea bendecido debería ser los 27, porque después de tres 
años de separación él tendrá 30, la edad de Jesús cuando empezó su ministerio 
público. Algunos hermanos pueden sentirse traicionados pero si se sienten así pueden 
hacer las maletas e irse. En América los padres se preocupan si sus adolescentes no 
tienen novio o novia, pero nosotros hacemos justamente lo opuesto. ¿Qué ganaría yo 
estableciendo una ley así? Nada. Si yo no me hubiera preocupado sobre las leyes de 
Dios y sobre el mundo espiritual entonces no habría razón.  
Los hombres y las mujeres deben ser duros con ellos mismos si quieren pagar la deuda 
histórica. Cada persona debe ser firme y llorar por la restauración. Los deseos sexuales 
son torturas para vencerlos, particularmente en enérgicos jóvenes, pero para pagar la 
deuda histórica debéis superarlos. Solo algo más grande que la urgencia por el sexo 
puede superarlo y sin tener algún poder más grande que Él de Dios no podéis hacerlo. 
Esta es la prueba suprema. Debéis mostrar a Dios que podéis superar los deseos por el 
amor satánico. Apretar vuestros dientes y ser totalmente indiferentes a ese nivel 
sexual. Entonces dios te dará la bendición de amor. Esto es por lo que la edad de los 
treinta es la ideal.  
Sabéis lo mezclados que están los jóvenes americanos y fuera de nuestra Iglesia erais 
libres para amar en cualquier momento del día o de la noche, pero aquí en la Iglesia de 
Unificación estáis realmente pagando la deuda del resto del mundo. Es probablemente 
la más grande todas las torturas y normalmente son años de desesperación. Yo he 
establecido el Standard mínimo en tres años para entregaros a dios y olvidar todos los 
deseos carnales. Debéis hacer la restauración y limpiar y purificar vuestro pasado.  
Si observáis los matrimonios prematuros de los chicos y chicas universitarios veréis 
que pocos de ellos duran más de seis meses. La mitad de los matrimonios en la 
actualidad se rompen pero incluso aunque vuestro matrimonio llegue tarde se apoya en 
un fundamento sólido y tiene permanencia. Tiene un propósito y posibilidades de éxito 
absolutas. Si yo estableciera la edad de 40 como el mínimo para el matrimonio 
entonces cuando las parejas se casarán no habría duda que se unirían completamente. 
Si les dijera si quieren el divorcio ellos replicarían ¿Divorciarnos después de esperar 
tanto? ¿Qué estás diciendo?  
La duración del tiempo que viváis felices no es lo más importante. Si kivis solo un año 
como marido y esposa deseareis vivirlo muy intensamente, nada lo obstaculizara por 
treinta o cuarenta años.  
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Esta tradición de matrimonio es una forma de vivir maravillosa. Los miembros 
solteros no deberías pensar que estáis solos sino que estáis viviendo con Dios; cuando 
os acostéis pensad “Dios durmamos juntos”. Dios está siempre contigo. Mientras más 
esperéis por un cónyuge mayor son las posibilidades de tener éxito en el matrimonio.  
  
La restauración de las eras del Antiguo y Nuevo Testamento  
 En vuestra vida debéis restaurar la era del Antiguo testamento, la era del Nuevo 
testamento y la era del testamento completo y antes de vuestra bendición debéis pasar 
el examen del cielo. Podéis graduaros en la era del antiguo testamento restaurando 
cosas materiales y ofreciéndolas a Dios, en nuestro caso por recolección de fondos. 
Invirtiendo vuestro corazón, cuerpo y alma obtenéis cosas materiales que ofrecéis a 
Dios. El que quiera gastar el dinero en sus propias necesidades primero y dar lo que le 
sobra a dios no debería incluso hacer recolección de fondos. La persona que trabaja 
duro y además añade su propio dinero al restaurarlo, aunque sea solo un penique, es 
maravilloso ante Dios. En ese caso habéis cumplido completamente. Yo conozco esta 
ley de la restauración y no me gusta gastar nada de lo que ganáis; más bien añado mis 
propios recursos. Vuestros padres piensan que Él Reverendo Moon os está tomando 
vuestras ganancias y esclavizándoos pero eso está lejos de la verdad.  
La condición para el nuevo testamento se establece por testimonio, dando vuestro 
corazón, alma y mente para restaurar la gente. Uniendo este esfuerzo con los 
miembros de vuestra propia familia, todos vuestros antepasados se beneficiarán. Yo he 
sacrificado mi propia familia sufría y finalmente fue sacrificada. A esa familia le será 
dada la mayor bendición porque ese es el modo de actuar de Dios.  
Con el fin de salvar el mundo Dios entregó su propio hijo como un sacrificio. Para 
conseguir la salvación de la humanidad no solo debéis ofreceros vosotros mismos sino 
también vuestra familia e hijos. La persona que se dedica a la misión del testimonio a 
veces desea esconderse y no salir, pero cuando salís para dar testimonio no solo tenéis 
que dar todo vuestro corazón sino también entregar vuestra familia, intentando hacer 
más que todos los pioneros en la historia americana. Cuando sentís que incluso 
haciendo eso no sabéis hecho bastante, entonces habéis pasado a través de las eras del 
antiguo y Nuevo Testamento.  
Es vuestra dicha poder dar testimonio. Mucha gente dice que Ellos no tienen tiempo 
para dar testimonio pero están faltos de amor, no de tiempo. Esos estafadores que 
piensan que pueden ir por el camino fácil. Si fuera posible ir por el camino fácil yo 
sería el primero en relajarme. El tiempo de vida es corto así que ¿Por qué he de vivir 
tan seriamente si hay un camino fácil? Pero yo no puedo desviarme del Principio.  
En el comienzo dios, Adán y Eva y el arcángel componían el universo entero. 
Originalmente los tres estaban unidos por el amor pero hace tiempo que la unidad se 
partió. Este es el mundo caído así que la restauración debe empezar desde el principio, 
con todas las cosas de la creación. Después el siervo leal debe ser restaurado, que 
originalmente era el ángel. Ya que Él ángel traicionó a dios en el comienzo, no 
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importa lo mal que alguien sea tratado en la posición del ángel, no debe rebelarse otra 
vez sino ser siempre obediente. Cada miembro de la Iglesia de Unificación comienza 
siempre en la posición de siervo por un tiempo, cumpliendo la posición del ángel 
celestial. El mundo de fuera representa el ángel satánico y está invadiéndonos 
constantemente, sin embargo debéis ser superiores él. No importa lo que digan debéis 
amar a Dios sois diferente entonces seréis rodeados por el verdadero amor mientras el 
resto del mundo decline vosotros prosperareis.  
¿Por qué el mundo os crítica y os persigue? Tenéis que probaros a vosotros mismos 
que sois superiores a ellos mismos y sin esta confrontación no hay forma de que os lo 
demostréis. A menos que un boxeador suba al Rin no puede probar lo fuerte que es. Si 
la gente se opone a la Iglesia de Unificación y finalmente se rinde entonces eso es una 
verdadera rendición, pero si desde el comienzo nos aceptaran pronto protestarían si 
Dios no les ama Igual. Dios deja que Él mundo os persiga así Él puede daros la llave 
del reino de los Cielos y no haya nadie que pueda acusaros de no merecerlo.  
Cuando hay que preocuparse es cuando no hay persecución. Cuando dais testimonio 
¿Deseas que otro hermano os acompañe para disfrutar más? ¿Con cuántos hombres 
comenzó Dios? ¿Cuántos Mesías vinieron hace dos mil años? Dios envió sólo un 
Mesías a la tierra y había sólo un Adán en el Jardín del Edén, sólo una Eva que cayó. 
Hay una profunda razón por la dais testimonio por vuestra propia determinación.  
¡Cuándo por fin traigáis tres hijos espirituales entonces empezará el dolor de cabeza! 
A menudo no deseáis tratar con esos hombre y mujeres pero debéis perseverar y 
abrazarlos con el amor de Dios. Durante el primer, segundo y tercer año habrá toda 
clase de rebeliones pero es la forma como podéis probar que no cambiareis, que 
ninguna circunstancia puede venceros. Al mismo tiempo probareis que sois mejores 
que vuestros padres, hermanos y hermanas y mejor que vuestros profesores.  
Quiero que sepáis que incluso pedro, quien tenía que ser el discípulo principal de Jesús 
al final de los tres años. Esta prueba de traición es la prueba de fe que todos los 
hombres y mujeres tuvieron que pasar. Debéis ser capaces de mantener vuestra fe sin 
comida y sin descanso; tenéis que confortar a vuestros hijos espirituales. Si tenéis 
comida deseareis dársela a ellos, casi ser un sirviente en todos los sentidos. Podéis 
preguntaros porque hacer esto, pero recordar que esto es lo que yo hice. Al verme 
ahora podéis pensar que nunca sufrí pero en realidad yo he pasado por la miseria en el 
mundo más bajo. Yo he cumplido la condición de dar toda clase de ayuda a toda clase 
de miembros. Si sentís ahora que no podéis hacerlo pero me amáis es porque hace 
tiempo yo establecí la condición en las peores circunstancias de demostrar amor por 
todos los hombres y mujeres.  
Sabéis conocer las circunstancias de Jesús, los Verdaderos Padres y Dios.  
Dejadme preguntaros ¿me amáis de verdad? No, yo pienso que os quejáis a mí en 
vuestro corazón por no daros más bendiciones. Incluso si vuestra bendición no viene 
pronto ¿aún me amaréis? Al final demostraréis tal amor in egoísta y devoción que 
incluso un tunante en vuestra vencida os tratará como a un rey y se inclinará en 
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respeto. En alguna ocasión quizás trate de haceros toda clase de daño, pero sin 
embargo él se inclinará. Esa es la gloria de nuestro modo de vida.  
 Esta es una vida indeciblemente dura y por ello al vivir así recibiréis el más supremo 
amor de Dios. Es duro pero os digo que este camino no puede evadir. Si no lo 
termináis en este mundo entonces tendréis qua ir por ese curso incluso después de que 
vayáis al mundo espiritual y entonces ardientemente recordareis lo que hubierais 
hecho de otra forma y que podría cambiar vuestra situación. El infierno es el mundo 
del remordimiento y en ese remordimiento no tenéis sitio en vuestra mente para pensar 
en vuestro marido y familia.  
Realmente la bendición no es lo más importante. ¿Qué haríais con vuestro matrimonio 
sin resolver estos problemas fundamentales? Sólo después de que estéis totalmente en 
el amor de Dios el Matrimonio tiene sentido. Debéis bajar a los calabozos del infierno 
y buscar allí el amor de Dios.  
Yo no busco Disfrutar del amor de Dios en el trono de Dios. Yo busqué ese amor en la 
peor clase de sufrimiento, con sangre y lágrimas. No sabéis como fui torturado muchas 
veces y estuve prácticamente muerto.  
Esta es la fórmula básica y sin ella no podéis encontrar el amor de Dios. Cuando 
vayáis por el camino hasta vuestro límite y os sentís como si os estudiarais muriendo, 
empezaran a suceder cosas. Cuando estáis tan hambrientos por trabajar sin comer que 
os sentís a punto de desmayaros en ese momento empezaran a suceder cosas. Nadie 
puede daros esa experiencia o comprarla con dinero. A menos que lo experimentéis no 
lo comprenderéis. Debéis sentir que sois los representantes de Dios y que cada 
movimiento que hacéis es en el nombre de Dios. Debéis poneros en el lugar de Dios, 
Caminando por el camino de la restauración.  
Muchas madres en el mundo vivieron un increíble sufrimiento para alimentar a sus 
hijos o darles una educación. Cono ellas estáis yendo por el camino del sufrimiento 
para dar la salvación a los hijos de Dios. ¿Hay lugar para quejas? ¿Podéis cansaros? 
Esa clase de madre no se cansa y vosotros tampoco podéis cansaros. Cada penique que 
Ella gana se lo envía a su hijo a1 colegio y respalda su éxito. Cada gota que vertáis 
traerá esperanza a la gente del mundo.  
Salir en 1a posición de padre o madre y amar el mundo y entonces regresar. Juntar una 
fortuna de un billón de dólares no es tan precioso como hacer “recolección de fondos” 
con cacahuetes y flores, llamando las puertas. Debéis dar testimonio porque de otro 
modo no conoceréis las circunstancias de Jesús, de los Verdaderos Padres y de Dios. 
Yo estoy aún trabajando ganando dinero y dando testimonio. Si pasáis a través de 
todas esas etapas el amor celestial os unirá; e1 amor de Dios bajará y vuestro amor 
para Dios subirá enlazándose en uno.  
Cuando establezcáis esta condición con todo vuestro corazón entonces tendréis 
vuestras propias cosas, vuestros propios hijos y vuestro propio reino de Dios aquí en la 
tierra. Pagando esta indemnización vertical haréis todo esto. Solo después de que hizo 
todo esto Dios no dio el derecho a tener cosas materiales en su nombre. Debido a que 
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pasé por estas tres etapas puedo ahora tener una familia. Y este es el resultado de ir 
precisamente por el mismo camino, a través de la era del antiguo Testamento, la era 
del Nuevo Testamento y la era del Testamento Completo.  
Mientras que estáis estableciendo esta clase de condición vertical estáis haciendo 
cosas horizontales como  
“recolección de fondos” y testimonio y ganando la bendición de Dios para crear 
vuestra familia aquí en la tierra. A Dios le tomó 7000 años para completar este ciclo 
pero vosotros lo estáis haciendo horizontalmente en la tierra en siete años. Si Dios 
sufrió por 7.000 años para hacer esto posible ¿no debéis estar agradecidos por 
conseguirlo en siete cortos años en la tierra?  
Vuestro amor de Dios conecta todos los aspectos de la restauración.  
 ¿Cuál es la tradición que une esta clase de amor del antiguo Testamento, Nuevo 
Testamento y Testamento Completo? El eje es el amor de Dios. Debéis poneros en la 
posición de Abraham, Noé, Moisés y todas las figuras Centrales y amar a Dios más 
que Ellos. Noé mantuvo su fe por 120 años y debéis determinaros a ser mejor que 
Noé.  
Abraham vivía confortablemente en Ur de Caldea cuando de repente Dios le dijo que 
cogiera sus cosas y se fuera. Ahora vivís en el confortable New Yorker y tenéis agua 
caliente y cómodas camas, pero si os dijera que hagáis las maletas y os vayáis 
¿responderíais como Abraham? Abraham se hizo un vagabundo pero ¿sois vosotros 
mejores que Abraham? Si no habéis incluso pensado sobre esto ¿cómo podéis ser 
mejores? Al menos empezar por pensar en ser mejores. Después de eso ¿Os pondréis 
en acción? Cuando Dios me pidió que viniera a América podía contestarle “Dios ¿qué 
estás diciendo? Ya tengo bastante espacio en Corea para estar confortable y de todas 
formas no me gusta América “Yo ya sabía que vendría toda ciase de persecución, que 
mi responsabilidad sería mover al mundo a luchar contra mí.  
Antes de venir hablé con mis primeros discípulos y les dije que sería el blanco de la 
persecución mundial por tres años. Les preparé para quedarse en Corea y les di 
instrucciones, conociendo todas las cosas que ocurrirían. En aquel tiempo dijeron 
“¿Qué estás diciendo? Nadie te conoce”. Ellos nunca lo creyeron pero lo que dije en 
aquel tiempo se ha cumplido completamente. En cierto sentido yo soy un hombre 
misterioso y vosotros pensáis que me conocéis pero no es así. ¿Sois mejores que 
Abraham o Moisés? ¿Sois mejores que Jesús? En cierto sentido sois mejores porque 
sin morir en la cruz podéis tener un hogar bendecido e hijos aquí en la tierra. Jesús 
murió crucificado pero la Iglesia da Unificación no será destruida. En su vida Jesús 
trabajó sólo en la pequeña nación de Israel, pero nuestro movimiento está en todo el 
mundo. El mundo es nuestro escenario. Si sois mejores que Jesús deberíais hacer cosas 
mejores y mejor trabajo que Jesús.  
¿Sois mejores que Él Reverendo Moon? Darme una razón. Sois mejores que Él 
Reverendo Moon porque yo me estoy haciendo viejo pero vosotros sois más jóvenes y 
viviréis más tiempo que yo. Cuando yo muérala ¿prosperará nuestro movimiento o 
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declinará? Si la meta de mi vida fuera construir toda clase de barcos para que 
pudiéramos ir al mar entonces si yo muriera ¿lo terminaríais o sería para vosotros un 
quebradero de cabeza? Después de que yo muera ¿Haréis los cosas más rápidamente? 
Sí decís que sí debéis demostrarme mientras viva que lo haréis después da que muera.  
Nunca deberíais estar satisfechos da ser mejores que yo. Continuar y decir "Dios, yo 
soy Tu hijo, por ello seré mejor que Tu" No sería un insulto para Dios si 1e dijerais 
“Yo te amo con todo mi corazón y alma y debido que te amo tanto yo quiero heredar 
Tu misión no puedo permitir que sufras más. ¿NO quieres quedarte detrás y dejarme 
terminar?”. ¿Se sentiría Dios muy furioso o muy contento? Él estará contento de oírlo. 
Dios dirá "He estado esmerando por este día y por fin ha llegado".  
¿Os gustaría que vuestros hijos e hijas fueran inferiores o superiores a vosotros? 
¿Cómo podrían ser mejores si sois perfectos? A Dios le gustarla vuestra actitud y no 
os acusaría de ser codiciosos. Él quiere que sus hijos sean tan heroicos y maravillosos 
que sea su alegría observarles. Teniendo tales hijos la promesa de Dios es para 
vosotros.  
Si no tenéis amor cuando declaréis toda esta ambición insultareis a todos al decir que 
sois mejores que Ellos.  
Decir que sois mejores que Dios sería imperdonable pero si lo hacéis con amor, con el 
amor de Dios, entones será su alegría y con ese deseo podéis ir a todas partes. Tal 
amor sin precedentes nunca ha sido manifestado en ningún lugar y podéis ser el primer 
pionero en la conquista del amor. El que posea el más grande amor en el universo 
recibirá el respeto de todos. Nos estamos dirigiendo hacia el cumplimiento de ese 
supremo amor ¿Podéis creerlo?  
Antes de morir quiero bendecir a todas las raza del mundo, amarlas, alimentarlas y 
vestirlas. Esta es mi filosofía y mi modo de vida. Quiero que seáis iguales e incluso 
mejores. Hay tanta persecución que tengo pocas ocasiones de manifestar ese amor, 
pero ya que tenéis más tiempo entre vosotros y el mundo os aceptara, tendréis la 
oportunidad de amar al mundo más. Necesitáis probar tres clases de lágrimas: lágrimas 
por buscar el amor, después lágrimas por la actual experiencia de amor y finalmente 
por el cumplimiento del amor. Estas son las lágrimas de alegría que debéis 
experimentar.  
  
  

  
Esta es 1a tradición que Dios quiere que dejéis y una vez que lo hagáis entonces donde 
vayáis estaréis en la línea de frente del cielo. En cualquier ceremonia Jesús y Dios os 
pondrán en la primera fila porque sois los conquistadores del amor. Lo hermoso y 
elegante que aparezcáis no tiene importancia, lo que cuenta es el estado de la mente. Si 
yo me quedara unos días en al New Yorker recorrería todos los pisos a las 3 o las 4 de 
la mañana y realmente amaría ese edificio, buscaría a los que estuvieran limpiando y 
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preparando comida para los hermanos y hermanas. Esas son las personas que 
manifiestan su corazón sin palabras.  
Si hay 1.000 viviendo en el New Yorker entonces sentir que al menos tenéis que hacer 
alguna cosa más que los demás. Levantaros el primero e ir a la cama el último. 
Cuando oréis, sentir que estáis orando por un millar. Quizás caigáis dormidos mientras 
oráis, entonces despertar a la mañana siguiente y empezar el día. Dios ama a la 
persona que vive esa extraordinaria clase de vida. Que yo esté aquí o no hay 
diferencia. Sois los herederos del amor de Dios, eso es lo más precioso bajo el sol.  
Los americanos estáis esperando por el nacimiento de tal hombre. Toda la humanidad 
está esperando por el nacimiento de ese hombre. ¿Habías visto la película "0h Dios"? 
Al Final de la película el protagonista es miserable porque es perseguido y echado de 
su trabajo después de encontrar a Dios y estaba muy desanimado. Pero Dios dijo "Tú 
estás en un nivel diferente, Él nivel de los santos". No es mala compañía ¿verdad'?  
Cuando llegáis a ser los poseedores del amor de Dios no hay nada que envidiar en este 
mundo. E1 mundo es vuestro porque nada existe sin una relación con Dios y todo lo 
que sea de Dios será vuestro. ¿Habéis vivido así en el pasado? ¿Lo hacéis en el 
presente? Tenemos una esperanza vivir así en el futuro. Una vez que viváis así vuestra 
propia historia comenzará. La vida pasada pudo haber sido muy diferente pero en el 
momento en que viváis como el poseedor del amor de Dios, comienza tu historia. Con 
esa tradición podéis llamar a la puerta del cielo.  
La Iglesia de Unificación está heredando esa tradición del amor de Dios, del pasado, 
presente y futuro, y permanecerá como vuestro éxito. Seréis los conquistadores del 
amor a Dios en esa tradición. En el pasado manchasteis vuestras manos trabajando en 
el mundo caído pero ahora podéis desear mancharlas aún más trabajando para Dios. 
También comíais mucha comida pero esta vez queréis comer solamente para hacer el 
trabajo de Dios. Podéis pensar que todo lo que habéis ya hecho, podéis hacerlo más 
interesante por el trabajo de Dios. Si os entrenáis así entonces en toco lo que hagáis 
sentiréis la explosión del amor de Dios a vuestro alrededor. ¿Os dais cuenta o no? Si 
podéis decir “Padre, ahora comprendo, quiero hacer mi propia historia, ganando el 
amor a Dios y dejar mi tradición detrás” Por favor, levantad vuestras manos. Oremos.  
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1977.12.25 - Los participantes en la celebración 
de las navidades  
Rvdo. Sun Myung Moon 

25 de diciembre de 1977 

 

Cuando pensamos en Jesús vemos que no nació con un propósito personal, como 
cualquier individuo, sino que vino a la Tierra para salvar al mundo. Debido a la Caída, 
la humanidad claramente necesita un salvador, y Jesús viene para devolverla a Dios. 
Ya que la humanidad no está unida con Dios todos deben ir a través de Jesús para 
regresar.  

Dios tuvo un propósito al crear el universo y la humanidad, pero por la Caída Su 
propósito no se cumplió y desde entonces ha estado esforzándose en restaurar a los 
hombres perdidos. Está determinado a cumplir ese propósito que no podrá cumplirse 
hasta el tiempo de Cristo. Sabemos que la razón por la que Dios quería ver a Jesucristo 
en la Tierra era para restaurar a las familias e individuos con los que Dios había 
perdido relación. Incluso aunque la humanidad nunca lo ha sabido, fue necesaria una 
tremenda preparación por Su parte para enviar al Mesías a la Tierra.  
No era fácil para Dios prepararlo todo para enviar a Su hijo. Puesto que Él hombre 
falló en cumplir el propósito original de la creación, Dios tenía que preparar a alguien 
para realizar esa perfección original, alguien que pudiera nacer puro. Naturalmente 
Dios tenía que enviar a Su hijo a la Tierra a través del cuerpo de una mujer pero no de 
cualquier mujer; preparar a esa mujer para ser la madre del Mesías requería un 
cuidadoso trabajo.  
La madre de Jesús, María, no estaba completamente en la posición de no tener nada 
que ver con el pecado. En otras palabras, no pudo alcanzar el nivel que existía antes de 
que la Caída sucediera; fue elevada, pero no hasta el punto de no tener nada que ver 
con el pecado. Con el fin de compensarlo, María tenía que tomar la firme posición de 
amar a Dios más que a nadie, hasta lo absoluto, hasta un grado imposible. También 
necesitaba establecer la posición de hacer algo para cortar los lazos con la Caída.  
Una vez que se establecieron las condiciones necesarias Jesús fue concebido en el 
seno de María y pudo ser aceptado como alguien sin lazos con el acto de la Caída. Es 
difícil captarlo, pero Jesús nació fuera de la esfera de la Caída y no tenía nada que ver 
con el pecado. Una vez que Jesús nació, Dios debió sentirse más feliz con él que 
incluso con Su creación original. Al mismo tiempo, sin embargo, Él nacimiento de 
Jesús no podía borrar la penosa realidad de toda la gente caída. Dios no podía ignorar 
ni olvidar al mundo caído. Antes de la Caída sólo Dios ejercía dominio sobre Adán y 
Eva y no había nadie como Satán; sin embargo, hoy muchos hombres devotos 
equivocadamente creen incluso que Satán existía antes de que Él hombre fuera creado. 
Eso no es cierto.  
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¿Cuál era la misión de María y José?  
Dios no era el único que estaba en la posición de intentar tener dominio sobre Jesús. 
Satán empezó a existir en el momento en que se produjo la Caída y ciertamente Satán 
ha continuado persiguiendo al hombre, especialmente a un hombre como Jesús que 
podía cumplir el propósito de la creación de Dios. Satán estuvo muy activo y 
persistentemente trató de llevarse a María a su lado. María sabía que estaba en medio 
de una importante situación, pero no lo comprendía completamente. Quizás tenía 
cierta idea de su responsabilidad, pero aun así no llegó a conocer completamente su 
situación en ese tiempo.  
¿Y qué podemos decir de José, Él marido de María? Tampoco comprendió 
verdaderamente la situación, al igual que los demás parientes cercanos, ni siquiera los 
hermanos y hermanas de Jesús. Entonces, ¿qué tenía que hacer Jesús, que nació en 
esas circunstancias? Jesús tenía que comprender la responsabilidad de todo el mundo, 
porque de otra forma no podría aclarar la situación. ¿Sabía Jesús todo esto desde el 
momento en que nació, o iba comprendiéndolo gradualmente mientras crecía?  
La intención de Dios era que todos los que estaban alrededor de Jesús, incluyendo a 
María y a José, y todos los parientes, educaran a Jesús y le protegieran de Satán, de 
forma que pudiera desarrollarse completamente y desarrollar sus ideales antes de que 
emprendiera finalmente su misión. Debían haber dedicado todas sus posesiones, su 
energía y su corazón para proteger a Jesús de forma que la voluntad de Dios a través 
suyo fuera cuidadosamente protegida de la posible invasión de Satán. El único 
propósito de sus vidas debería haber sido proteger a Jesús mientras se preparaba para 
su misión.  
Esta era la situación desde el punto de vista de Dios, pero ¿quién pensó en estas cosas 
en aquel tiempo? De hecho todos los datos, bíblicos e históricos, muestran que no 
comprendieron lo que tenían que hacer por Jesús. Desde entonces, incluso la gente 
religiosa sólo ha tenido al respecto una ligera idea. La actitud tradicional, por ejemplo, 
ha alabado la forma en la que Él Mesías nació en un establo y lo ha colocado en un 
pesebre de paja. ¿Cómo puede estar la humanidad orgullosa de que Él hijo de Dios 
naciera en un establo?  
Los judíos fueron preparados por Dios para recibir y ayudar a Jesús, pero incluso esa 
gente ¿tuvo en realidad una ligera idea de lo que tenían que hacer para ayudarle a 
cumplir la voluntad de Dios? No comprendieron nada. ¿Hubo alguien que 
comprendiera la misión de Jesús como individuo, su misión de restaurar su familia y la 
nación centrada en su familia y finalmente el mundo entero? Está muy claro que no 
hubo nadie, ni laico ni religioso, que ayudara a Jesús a cumplir su misión.  
Si hubo alguien que comprendió a Jesús y le ayudó, ese fue Dios. Dios era consciente, 
pero nadie más excepto Jesús comprendió su responsabilidad. ¿Estaba Dios contento y 
feliz viendo a Su hijo nacer en un establo, llorando de frio, sin nadie a su alrededor 
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que supiera lo que tenía que hacer, y con Satán buscando cómo encontrar un modo de 
detenerle? ¿Podía Dios sentirse tranquilo en esa situación?  
Volvamos al pasado y pensemos con más detalle cuál era el ambiente que había a su 
alrededor. María era la madre de Jesús, pero José no era su padre. Cuando José se casó 
con María, estaba en estado y José sabía que Él niño que albergaba en su seno no era 
suyo. Era un hombre honrado, así que se casó con ella, pero ¿podía José alegrarse cada 
día porque su esposa tenía un hijo divino? ¿O estaba José siempre enfadado y 
preguntándose de quién era el niño?  
José no sabía nada excepto lo que se le dijo en un corto sueño. José era un hombre 
honrado y se casó con María como el ángel le indicó que lo hiciera, pero ¿por cuánto 
tiempo pensáis que José podía sentirse honrado y feliz? ¿No pensáis que seguiría 
extrañándose y repetidamente le preguntaría a la madre de quién era el niño? ¿Podía 
María simplemente responder "Oh!, fue concebido por el Espíritu Santo, así que 
deberías estar contento"? Incluso si María sinceramente lo hubiera dicho, ¿pensáis que 
José respondería con alegría?  
Sed realistas e imaginaos en esa posición. Suponed que todo el mundo os respeta 
como un hombre muy bueno, pero tenéis que casaros con una mujer que está 
embarazada con un niño de otro. Si Ella os dijera que fue concebido por el Espíritu 
Santo quizás el primer día no os quejaríais, pero ¿podríais todavía sentiros con buenos 
sentimientos durante los años siguientes? Sois una buena clase de gente a la que 
preguntarles esta cuestión, porque como miembros de la Iglesia de Unificación tenéis 
un punto de vista mundial. Si uno de vosotros estuviera en la situación de José, oyendo 
murmuraciones y críticas de todos los que estuvieran a vuestro alrededor, ¿os sentiríais 
muy felices y contentos con María? ¿Os sentiríais alegres de servir al niño una vez que 
naciera y de sacrificaros para protegerle del mal?  
Es probable que José le preguntara muchas veces a María de quién era el niño, porque 
tenía curiosidad y porque trataba de comprender. Pero recordad que en aquel tiempo, 
según la ley una mujer soltera embarazada debía ser apedreada por cometer adulterio. 
Al principio José probablemente pensó que comprendería, pero a la larga no aceptó la 
situación. ¿Pensáis que su relación fue feliz por mucho tiempo? Es probable que 
riñeran y desconfiaran uno del otro en vez de comprenderse plenamente y cooperar 
con amor a los ojos de Dios.  
Una vez que Jesús nació, la grieta se hizo más grande y José miró a Jesús como algo 
que no quería y que había arruinado su relación con María. Esta fue la situación real 
que existió en la vida de Jesús. Debido a la actitud de sus padres hacia Jesús ni 
siquiera sus propios hermanos y hermanas le respetaron, ni mucho menos pensaron 
que era el hijo de Dios. Incluso le trataron peor que a otros niños porque era diferente.  
Siempre que los padres aprecian a un hijo, sus hermanos y hermanas también lo hacen; 
pero cuando el padre y la madre son indiferentes u hostiles, entonces lo que sucede es 
que los demás hijos le tratan de la misma forma. La Biblia cuenta que María y José 
llevaron a Jesús al templo de Jerusalén por Pascua y cuando no le encontraron después 
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de las celebraciones se fueron a casa sin él, volviendo para buscarle sólo al cabo de 
tres días. Jesús estaba muy indignado y les rechazó. Incluso en una familia normal, 
¿podéis imaginaros que los padres dejen a un niño de la edad de Jesús totalmente sólo 
en una ciudad llena de gente?  
Podemos suponer con seguridad que María y José discutieron al respecto; José 
probablemente dijo, "Olvídale, vámonos" y María tenía que acompañarle. Como 
María era muy insistente, pese a todo, y a que José sabía que no se rendiría, volvieron 
de nuevo para encontrar a Jesús y traerle a casa con ellos. Esa es una explicación 
mucho más lógica y consistente que cualquier otra interpretación.  
  
Como niño, Jesús se encontró en una situación insoportable  
Mientras María estaba embarazada y mientras la desarmonía entre María y José 
continuaba, ¿no creéis que los rumores sobre lo frecuente de sus peleas llegaron a toda 
la vecindad? En una vecindad tan unida como la de un antiguo pueblo judío lo cierto 
es que todo el mundo sabía que José y María no se llevaban bien por alguna razón. El 
sumo sacerdote del pueblo sabía todo lo de su comunidad; por ejemplo Zacarías, Él 
sumo sacerdote de ese tiempo y todos los parientes, por lo menos, lo sabían y 
críticaban la situación.  
La familia de José sabía que Jesús no era realmente uno de ellos y aunque no lo 
hablaban delante suyo, Jesús no era respetado. Incluso ahora en una sociedad tan 
tolerante como la occidental, si una chica tiene un niño de un padre desconocido los 
demás hablan de ello. En el tiempo de Jesús la situación era mucho más dura, una 
madre soltera era castigada con la muerte. Realmente debieron haber murmuraciones 
muy duras. ¿Podía Jesús crecer feliz y contento como un niño normal en esas 
circunstancias, o podéis imaginaros que Jesús se encontró en una situación 
insoportable? Todos los niños con los que Jesús jugaba seguramente debían hacer 
comentarios sobre las cosas que oían a sus padres. Jesús no pudo tener una relación 
normal con los otros niños.  
No obstante, Él hecho era que Jesús había nacido para salvar al mundo entero. Era el 
hijo único de Dios y su objeto de salvación era precisamente la gente que le rechazaba. 
La forma en que Él rey de reyes fue tratado y malentendido por la gente fue muy 
diferente al ideal que Dios tenía para Jesús.  
¿Hubo alguien en torno a Jesús que tratara de defenderle? No hay ningún relato que 
muestre esa dedicación. Jesús fue maltratado y perseguido por su propia familia, 
porque no tuvieron ni la más ligera idea de quién era Jesús. Incluso si no hubiera sido 
el rey de reyes ni el hijo de Dios, ¿se le trató como a un hijo de una familia normal?  
El sentido común nos dice que ni siquiera en los días de fiesta o en ocasiones 
especiales nadie le hizo ropa especial, ni le dio regalo alguno. Sus hermanos y 
hermanas a quienes José apreciaba más recibían cosas, pero incluso María temía que 
José se enfadara por darle algo a Jesús. Por supuesto a Jesús le hubiera gustado llevar 
ropas especiales y comer el plato especial de ese tiempo, lo mismo que a nosotros, 
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pero no fue así. ¿Fue Jesús libre de hacer lo que le gustaba? Las circunstancias 
siempre le impidieron dedicarse a lo que deseaba o necesitaba hacer.  
  
¿Qué clase de persona podría haber consolado a Jesús?  
Jesús claramente sabía que era especial. Oyó lo que la gente pensaba de él, pero la 
imagen que tenía de sí mismo era completamente diferente. Desde que era pequeño no 
pudo hablar abiertamente a su modo. El único consuelo que podía buscar era en la 
comunicación con Dios y pasó la mayor parte del tiempo orándole a Dios y buscando 
Su guía. Como resultado, Jesús se hizo más y más fuerte en este periodo y las 
circunstancias le dirigieron en una única dirección: hacia Dios y la realización de Su 
ideal. Sabía que lo que la humanidad pensaba era muy diferente de lo que Dios 
pensaba y aún eso debía ser corregido, también sabía que la sociedad no comprendía 
nada de lo que Dios deseaba y que él mismo tendría que cambiarla. Debido a sus 
adversas circunstancias, Jesús realmente tenía que orarle a Dios con fuerza, hasta el 
punto en el que Dios pudiera hablarle y enseñarle lo que necesitaría para su futuro 
trabajo.  
¿Os digo todo esto porque me lo imagino, o es que conozco los hechos? Aunque la 
mayoría de la gente no se lo cree, yo mismo he pasado por situaciones así de penosas. 
Puede que vosotros aceptéis que lo que he dicho es verdad, pero hay todavía un 
significado más profundo de lo que he explicado. Bajos estas circunstancias ¿pensáis 
que durante los años de Jesús en la Tierra alguien celebró su cumpleaños con 
verdadera alegría? A medida que Jesús crecía y sabía más y más claramente quién era 
Dios y cuál era la misión que tenía que cumplir, su corazón cada vez se entristecía y se 
angustiaba más y su ambiente se hacía cada vez más difícil de soportar.  
El amigo más precioso para Jesús habría sido la persona que se acercara a él, no con 
muchos regalos o con palabras de felicitación, sino más bien con un corazón lleno de 
lágrimas para consolarle en su situación y hablar con él de lo que tenía que hacer en el 
futuro. Si hubiera habido alguien así, entonces Jesús hubiera sido más feliz que si 
alguien le hubiera venido con regalos. Esa persona podría haber sido uno de sus 
propios hermanos o hermanas. Conociendo su profundo sufrimiento, podrían haber 
cogido un pequeño trozo de pastel envuelto en un pañuelo para dárselo a Jesús en su 
cumpleaños, diciéndole, “la gente no te comprende, pero yo trataré de ayudarte. No 
debes desilusionarte”. Jesús realmente hubiera apreciado tener a una persona así 
mucho más que a alguien que viniera con un bonito regalo para él y después se fuera. 
Si hubiera tenido un hermano o una hermana así en su familia, Jesús le hubiera 
recordado por mucho tiempo y hubiera hablado de él.  
Cuando más desanimado se sentía Jesús más intensamente tenía que orar a Dios y, 
movido por su ferviente oración, Dios podía enseñarle: “Más adelante llegarás a ser 
grande y te elevarás a esta determinada posición”. Eso es lo que debía suceder de 
cualquier modo, que Dios le enseñase muchas cosas en detalle. Por experiencias 
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propias, Jesús sabía que Dios era su mejor amigo y quien más unido estaba a él, 
alguien muy diferente a José, a María o a sus hermanos y hermanas.  
Jesús pensaba seriamente en la situación de Israel en ese tiempo, y oraba para cambiar 
las cosas. Seguro que le preguntaba a Dios una y otra vez: “Padre ¿cuándo aparecerá 
el Mesías en la Tierra para corregir la situación?” Quizás Dios le dijo muchas veces 
“Tú eres el Mesías. Tú eres el que tiene que hacerlo”. ¿Pensáis que oír a Dios 
decírselo una vez era suficiente para que Jesús le creyera año tras año? Realmente lo 
debió preguntar más de una vez, esperando alguna otra respuesta. Podemos imaginar 
con seguridad que se le predijeron en detalle muchas experiencias que iban a que 
suceder, como por ejemplo “Espera a alguien que vendrá a visitarte mañana. En cierto 
momento ocurrirá esto y esto, y debes hacer aquello y rechazar lo otro”. Fue instruido 
en detalle por Dios sobre muchas cosas.  
Es muy evidente que Jesús tenía que prepararse interiormente. Dondequiera que 
buscara en el mundo físico no había una base de comprensión, así que tenía que 
fortalecerse y determinarse, y prepararse para su misión. Jesús sabía que Dios tenía Su 
plan para él, para los israelitas y para el resto de la humanidad. Dios es espíritu pero, 
por tener un cuerpo, Jesús podía comprender la situación real del mundo del hombre y 
sabía que tenía que ser el punto central para hacer que Él mundo regresara a Dios. 
¿Pensáis que deseaba mucho encontrar a alguien para enseñarle conocimientos, o 
deseaba escuchar una palabra de amor hacia él sabiendo que sin él nadie tenía la 
posibilidad de volver a Dios? Jesús anheló escuchar al sumo sacerdote decir 
“Debemos prepararnos para recibirte porque es el único modo por el que podemos 
volver a Dios".  
¿Conocemos a alguien que le comprendiera y le dijera esto? La gente no sólo no se le 
acercó sino que se le opusieron directamente. Jesús sabía que estaban en el camino 
directo hacia el infierno y estaba completamente desesperado para hacer que la gente 
le creyera. Al final la gente no le comprendió y como resultado fue crucificado. 
Cuando Jesús murió en la cruz estaba indescriptiblemente desesperado. Jesús estaba 
completamente desesperado ante la falta de comprensión de la gente, pero ¿cómo se 
sentiría Dios perdiéndole de la Tierra y teniendo que preparar una vez más durante 
miles de años la vuelta del Mesías?  
Dios dependía de Jesús para realizar esta misión, pero ¿podía Dios bendecir a la gente 
cuando, por el contrario, Jesús fue negado y crucificado? Cuando Jesús estaba en la 
más profunda angustia en la cruz el sentimiento de Dios era exactamente el mismo. No 
podía haber ninguna diferencia. Cuando estáis realmente indignados y completamente 
furiosos por dentro, ¿podéis pensar en dar felicidad o bendición? Cuando alguien se os 
acerca, en ese momento, ¿os sentís generosos y abiertos con él? Este es exactamente el 
sentimiento que Dios tenía. En la cruz, antes de la resurrección, no había posibilidad 
de que Dios diera ninguna promesa de salvación en ese tiempo.  
Sabiéndolo nos damos cuenta de la profunda tristeza que las doctrinas tradicionales de 
las iglesias cristianas causan a Dios. Los más devotos cristianos han enseñado en todo 
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el mundo que Dios había preparado durante 4.000 años la llegada de Jesús para morir, 
y que los cristianos debían estar contentos que muriera para dar la salvación. Cuando 
Dios lo oye, ¿pensáis que se siente como para bendecirlos?  
En esta desesperada situación Jesús se dio cuenta de la importancia de lo que ocurriría 
y dijo “Volveré de nuevo”. Absolutamente nadie ha comprendido el verdadero 
significado de estas palabras. Es imposible que Jesús vuelva de nuevo en las nubes de 
una forma feliz y mágica para restaurar el mundo, sin embargo todos creen que eso es 
lo que ocurrirá. Cuando millones de personas cantan canciones y se intercambian 
regalos y se desean unos a otros felicidades en su cumpleaños, ¿puede acaso Jesús ser 
feliz y deseárselo también? Para Jesús todas las festividades son únicamente un 
penoso recuerdo del fracaso de no poder realizar completamente su misión de 
establecer el reino de los cielos aquí en la Tierra.  
  
  
La verdadera celebración de las Navidades  
¿Hay alguien que celebre el cumpleaños de Jesús en su sentido verdadero, 
comprendiendo su situación y lo que tenía que hacer? Hay millones de personas que 
celebran las navidades, porque todo el mundo lo hace, pero ¿hay aunque sea una sola 
persona que conozca la situación de Jesús y que después celebre ese día? La única 
celebración que tendría significado para él llegaría cuando alguien que sufriera más y 
que estuviera más desesperado que él, se le acercara diciendo, “Yo estoy en una 
situación difícil, pero la tuya es aún mucho peor. Me gustaría celebrar tu cumpleaños a 
pesar de todo. Olvida tu pena por un momento”. Si hubiera alguien así entonces Jesús 
estallaría en lágrimas y celebraría su cumpleaños.  
Hay mucha gente aquí en este auditorio, pero ¿qué clase de personas sois y qué se 
supone que debéis hacer? ¿Obtendremos muchas cosas buenas usando el nombre de 
Jesús?; ¿le ayudaremos, o simplemente le seguiremos? ¿Qué debe hacer esta iglesia si 
ha sido creada por Dios? ¿Para qué nos sacrificamos? Sacrificándonos realizaremos la 
idea que Jesús persiguió y así uniremos a todo el mundo.  
Cuando nos unamos con Jesús y sea feliz, entonces seremos felices, pero cuando no 
sea feliz y las cosas sean difíciles, ¿le abandonaremos al cabo de un tiempo? ¿Vamos a 
unirnos con él en el tiempo de la cruz?, ¿o antes, o incluso mucho antes, cuando Dios 
planeó la dispensación? ¿Somos el grupo cuya tradición y visión empiezan incluso 
antes del tiempo de Jesús, Él tiempo del ideal de Dios, cuando no existía Satán sino 
sólo la unidad perfecta en todas partes? ¿Podemos empezar desde allí y atravesar 
dificultades, participando en toda la gloria de Dios desde el principio al fin? ¿Vamos 
unirnos con Cristo desde ese momento hasta la realización del ideal de Dios sobre la 
Tierra?  
En el tiempo de Jesús la gente no le comprendió, pero hoy todos deben comprender 
este nivel de corazón. Si alguien en la más humilde posición de siervo hubiera venido 
para consolar a Jesús y hablarle, se hubiera sentido mucho más unido a él que Él resto 
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de gente relevante de ese tiempo. Puesto que Él corazón de esa persona habría estado 
muy unido al de Jesús, también habría estado unido con él en todos los demás 
aspectos. Jesús no habría impedido que esa persona se le acercara por no estar en la 
misma posición elevada en la que Jesús estaba; le hubiera abrazado inmediatamente y 
hubiera roto a llorar. Ese es el reino del corazón, Él estándar del valor que sobrepasa 
cualquier barrera nacional o social y que puede unir a la gente para siempre.  
¿Puede la gente sentirse completamente unida por sentarse alrededor de un banquete 
comiendo carne y buena comida? Todos vierten lágrimas juntos y se consigue la 
unidad de corazón con Cristo cuando están en una situación desesperada. ¿Por qué 
preferir la segunda situación? No os sentís inclinados a ella porque os guste la lucha, 
sino porque Jesús siente de esa forma y Dios también. La única razón por la que todos 
debemos hacerlo también es para compartir en todo lo que Dios ha hecho por nosotros.  
Para mí es lo mismo. La gente preferiría otras muchas cosas, pero incluso aunque la 
familia nos rechace o la sociedad no nos reciba bien o el mundo no nos comprenda, no 
podemos abandonar el camino que Dios ha abierto para la humanidad y para el 
Mesías, no importa lo difícil que sea.  
Por eso mismo estoy haciendo lo que hago. El único propósito por el que estoy aquí es 
para que sigáis exactamente el mismo curso que Dios ha seguido. ¿Estáis de acuerdo? 
Algunas veces es muy difícil, pero es el único camino seguro para llegar a ser amigos 
de Jesús y de Dios.  
Escogemos el mismo camino que Jesús recorrió y así podemos comprender y 
participar de la amistad de Dios. En ese proceso todos seremos perseguidos por 
nuestros familiares y por nuestra sociedad, pero aun así debemos seguir a Dios y a 
Cristo de la misma forma en que Jesús lo hizo. Este es el único camino religioso 
verdadero y la Iglesia de Unificación se encuentra en esta misma situación.  
Cada uno de vosotros debe pensar si está uniéndose a la agonía de Jesús en la cruz, o a 
la vida de Jesús antes de la cruz, o al ideal de Dios incluso antes de que Jesús naciera. 
Si alguien está uniéndose al tiempo del comienzo de la Historia y se une con Dios, 
entonces después del nacimiento de Jesús y de sus actividades en la Tierra debe unirse 
con él hasta el cumplimiento de la dispensación. Si una mujer está siguiendo a Jesús 
debe hacerlo con el corazón de María y remediar la situación de hace 2.000 años, 
tratando de ser la mejor María posible. Si se trata de un hombre, debe procurar servir a 
Cristo en la posición de José, determinándose a proteger a Jesús de cualquier posible 
invasión satánica y sirviéndole hasta el cumplimiento de la misión.  
Para seguir a Cristo una persona también debe seguirle como lo tenían que haber 
hecho sus propios hermanos y hermanas, que debían haberle comprendido y amado 
completamente, y haber hecho todo lo más difícil por él.  
Haciéndolo y uniéndose con Jesús, Jesús y Dios mismo nunca podrían decir en el 
futuro “No te conozco”. Quien sigue a Jesús como un verdadero amigo puede 
consolarle, superando el sendero de espinas en este mundo y sintiendo furia por toda la 
injusticia que se le ha hecho. Esa persona puede decir “Ellos no te comprenden. Yo 
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indemnizaré sus fallos, así que no les culpes ni te angusties por esta situación. Intenta 
olvidarlo y luchemos juntos”. Si Él Mesías hubiera tenido seguidores así, Dios 
entonces hubiera podido actuar y liberar el resto de la dispensación. Si alguien se 
acercara a Jesús para compartir la pena en sus dificultades, entonces Jesús le 
respondería "Sí, es difícil, pero puedo soportarlo; pero ¿y tú?, tu camino es más 
difícil”. Una relación de corazón así es el fundamento del cielo sobre la Tierra.  

  
¿Cómo podemos aliviar el resentimiento del corazón de Dios y del corazón de 
Jesús?  
¿Cómo puedo educar a la Iglesia de Unificación y en qué dirección debo guiarla? 
Nuestro propósito no es llegar a ser felices ni estar confortablemente juntos, sino más 
bien perseverar en las dificultades; el trabajo tiene hacerse e incluso buscaremos las 
mayores dificultades para superarlas con el fin de consolar a Jesús y a Dios. ¿Cómo 
podéis decir que todo esto es bueno? Porque es el único camino para aliviar el 
resentimiento de los corazones de Jesús y de Dios. Tenemos que Eliminar las peores 
penurias, Él increíble sentimiento de opresión y la fuerte sensación de frustración que 
Dios y Cristo tienen. Si no lo logramos no hay posibilidad de que la humanidad sea 
bendecida o de que se acerque al concepto de Bendición.  
Si actuamos así todos podremos regresar hasta antes del tiempo de la cruz y ser los 
verdaderos amigos de Jesús, ser la mejor María y el mejor José. Todos podremos 
unirnos completamente con Jesús en el más verdadero sentido. Incluso aunque estéis 
viviendo ahora, 2.000 años después de Jesús, podéis ser sus amigos porque Él amor no 
está limitado ni por el tiempo ni por el espacio. Cuando os persiguen en la calle y os 
escupen, ¿perseveráis por vosotros o por la humanidad y por  
Dios? Superar tiempo y espacio para unirnos completamente en amor y corazón hasta 
antes del inicio de la historia nos permite perseverar desde allí.  
Cuando Satán trata de destruir y perseguir a Cristo, cada uno de nosotros debería ser 
muy fuerte y decirse, “Para mí no hay Satán y no tengo ninguna duda. No hay otra 
bendición mayor que tener una segunda oportunidad para proteger y servir a Jesús en 
la Tierra”. En el tiempo de Jesús el mejor de sus seguidores debía haber pensado sólo 
en la nación en la que se encontraba, pero ahora nosotros iremos más allá de nuestra 
propia nación y trabajaremos por el beneficio del mundo. Tenemos que estar 
orgullosos de vivir así.  
Nosotros continuaremos donde Jesús lo dejó y conseguiremos la salvación de la 
nación y finalmente la del mundo. A Jesús se le opuso sólo una raza y una 
denominación religiosa, pero en el curso de la salvación del mundo vamos a ser 
perseguidos por muchas razas y por muchas iglesias. Ciertamente nos enfrentaremos 
con ese nivel de oposición, así que tenemos que sentirnos completamente seguros.  
¿Por qué íbamos a escoger un curso así? Lo hacemos para que unidos a Cristo todos 
podamos heredar su trabajo por el beneficio de la nación y del mundo. Primero 
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heredamos el trabajo de Jesús, que luchó por la salvación de su país, y después en la 
Segunda Llegada heredaremos el trabajo por el mundo. Ahora nuestro sufrimiento va 
mucho más allá del nivel nacional; no sólo todas las denominaciones se volverán 
contra nosotros, también nos perseguirán todas las religiones, pero aun así nosotros lo 
superaremos. Ni siquiera Jesús lo experimentó; esta es la primera vez que una 
situación así se presenta incluso para Dios.  
Debemos concluir que yendo a través de estas dificultades con toda seguridad nos 
haremos líderes fuertes, entrenándonos en la posición de los doce discípulos de Jesús. 
Cuando los discípulos se enfrentaron a una situación difícil todos huyeron. No había ni 
rastro suyo cuando Jesús se enfrentó al momento más difícil. Por supuesto que 
tenemos que ser mejores que los discípulos en ese tiempo para permanecer firmes y 
proteger a nuestro Señor. Si lo hacemos, entonces Dios tendrá un fuerte apoyo en 
nosotros y no se irá. Eso significa que estaremos en manos seguras y que no importa 
quien se nos oponga, los comunistas o el mundo libre, Dios no se sentirá nunca 
desanimado.  
Quien es perseguido sólo puede acercarse más y más a Dios. En otras palabras, no 
tiene nada que perder e inevitablemente será quien más se una a Dios. Eso es 
exactamente lo que sucede cuando alguien persevera hasta que no puede más. 
Entonces Dios mismo se le aparece para enseñarle en detalle. Cualquiera puede 
experimentar Sus milagros las 24 horas del día.  
Aunque somos despreciados somos felices, somos gente afortunada. Algunas veces no 
coméis bien y no podéis dormir mucho; vuestros familiares incluso tratan de raptaros, 
pero aun así sois afortunados. Incluso con esa clase de persecución tenemos que 
permanecer en el lado de Dios. Es un logro histórico y Dios os dará Su más alto 
elogio. Al mismo tiempo Dios derramará sobre vosotros Su amor más completo. Con 
esa condición basta.  
Podemos llamarnos afortunados puesto que amamos a Dios hasta ese punto y Dios nos 
ama en respuesta; al final el amor llega a todas partes, dominándolo todo; podemos ser 
como Dios gracias al amor. Puesto que le amamos tanto y que Él nos ama tanto a 
nosotros, somos iguales a Dios. Después de todo, somos los hijos de Dios; la única 
diferencia es que Él es el sujeto y nosotros el objeto receptor.  
Mi tema de hoy es “Los Participantes en la celebración de las Navidades”. El mundo 
está celebrando las navidades a su modo y nosotros las estamos celebrando al nuestro. 
Celebramos estas navidades en su más verdadero sentido, comprendiendo la verdadera 
situación de Jesús y el significado de su Segunda Llegada, dedicando todo nuestro 
corazón y amor para unirnos en amor con Dios. Así es como participamos en todo lo 
que pertenece a Dios.  
No importa lo gastada que esté la ropa que llevemos, ni importa lo indignos que 
podamos ser o si no tenemos regalos que traer, al ofrecer nuestro corazón por esta 
causa podemos ser los verdaderos participantes de estas navidades. El mundo está 
celebrando las navidades pero no de la forma verdadera y Dios no encuentra ningún 
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significado en toda esta celebración. Somos pocos en número, pero nuestros corazones 
desean intensamente unirse a Cristo.  
Me pregunto si cuando venían aquí esta mañana algunos miembros estuvieron 
pensando en las alegres navidades que celebraron en el pasado y si desearon revivir 
aquellos momentos felices en vez de celebrar las navidades seriamente en la Iglesia de 
Unificación. Después de este sermón debéis ir bajo la lluvia a continuar vuestro 
trabajo diario y podéis preguntaros por qué no os tomáis siquiera un día de descanso.  
Debemos acordarnos que este día es el día más triste para Dios y para Jesús. Jesús 
nunca tuvo una verdadera celebración de cumpleaños mientras estaba en la Tierra y es 
muy significativo para él ver que mucha gente se reúne aquí para celebrarlo en su 
verdadero sentido. ¿No os sentís agradecidos por participar en la verdadera 
celebración de las navidades? ¿No creéis que Jesús sería muy feliz al ver que la gente 
que se reúne aquí ha vertido lágrimas y sudor y que va sin ropas bonitas por hacer el 
trabajo de Dios? ¿No tenéis la seguridad de que Jesús está profundamente conmovido 
al veros reunidos cantando villancicos y deseándole feliz cumpleaños?  

Debéis tener la seguridad de que estáis en el camino para llegar a ser hijos e hijas de 
Dios, y que incluso Dios y Jesús se sienten agradecidos por lo que habéis hecho. 
Personas así son las más maravillosas mujeres y los más grandes hombres. Jesús 
realmente podría elegir una esposa en un grupo así, sin tener en cuenta si tenía ropas 
bonitas, joyas o grandes estudios. Sois los participantes en la celebración de las 
navidades en su más verdadero sentido. ¿Las celebráis con un sentimiento de queja 
escondido en algún rincón de vuestro interior? Quienes estéis determinados a seguir el 
camino de Cristo durante el resto de sus vidas, abrazando el pasado, Él presente y el 
futuro, hasta que se cumpla la voluntad de Dios, levantad vuestras manos. Que Dios os 
Bendiga. Oremos.   
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1978.09.03 - Una Era, Una Generación  
Rvdo. Sun Myung Moon 

  
En la vida de cada persona hay muchos altos y bajos, pero por lo general a nosotros 
nos gusta permanecer dentro de la corriente principal, viviendo una vida adecuada. 
Todos tienden a buscar un standard de conducta para la vida pensando que pueden 
encontrarlo en la ley de la nación o en las reglas de la sociedad. Sólo podemos 
desarrollarnos y mejorar, sin embargo, si tenemos una visión más alta que aquella de 
la ley o de la sociedad. No es suficiente con sólo seguir los "deber hacer y no hacer". 
Debemos tener un ideal.  
  
Parecería que hubiera más "no hacer" en nuestra sociedad, más cosas que nos gustaría 
hacer pero no podemos, y más cosas que preferiríamos no hacer pero debemos hacer 
porque son nuestra responsabilidad. Obviamente es más fácil hacer lo que no 
deberíamos hacer, y la gente tiene la tendencia de hacer estas cosas. Las cosas buenas 
son más difíciles de hacer.  
  
En esta situación es relativamente fácil llevar una vida mala, y más difícil llevar una 
vida buena. Sin embargo, si le preguntan a la gente si quiere llevar una vida buena o 
una vida mala, nadie dirá que quiere llevar una vida mala. Desde la primaria hasta la 
universidad, todos los alientan a hacer cosas buenas, y, a medida que su educación 
aumenta, se los alienta a hacer cosas de nivel más alto. Es un poco como trepar un 
árbol; cuanto más suben, más difícil se hace. Esa es la clase de vida que estamos 
viviendo.  
Una vez que nacen y viven y terminan su tiempo de vida, no pueden conseguir una 
segunda vida o volver a tratar. Si no pueden lograrlo hoy, quizás tengan otra 
oportunidad mañana, pero una vez que mueren no hay una segunda oportunidad. 
Debemos aprovechar al máximo nuestra vida.  
  
En todos los países cuando uno llega a cierta edad debe ir al colegio durante cierta 
cantidad de años. Vayamos voluntariamente o porque debemos ir, vamos al colegio 
para poder cumplir mejor nuestra responsabilidad frente a la sociedad. Nos guste o no, 
tenemos responsabilidad como seres humanos.  
  
¿Alguien puede controlar el momento de su muerte? Nadie puede planear de antemano 
morir en cierto tiempo y luego morir a horario; nadie puede hacer esto. De todos 
modos, aunque cada persona está destinada a morir, sigue pensando: "No moriré, no 
moriré", y una mañana aparece muerta. Como el nacimiento, la muerte no tiene nada 
que ver con el deseo. Responde a la naturaleza humana que aún en su lecho de muerte 
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la persona crea que aún vivirá un poco más. No podemos evitar nacer; y no podemos 
evitar morir.  
Somos responsables, sin embargo, por el manejo de nuestra propia generación de vida. 
Una vez que la persona nace, tiene ambición y quiere hacer esto o aquello, pero 
también hay ciertas cosas que nuestras propias circunstancias nos dan.  
  
¿Qué debería hacer una persona mientras vive? ¿Su responsabilidad sólo es comer y 
vivir? Sin excepción, los animales comen para mantenerse vivos, y luchan 
naturalmente cuando hay escasez de comida. Esto parece ser la ley natural. Los 
hombres piensan que son mejores que los animales, ¿pero cuál es la diferencia? Los 
animales dan a luz a sus crías y las cuidan al menos tanto como algunas personas 
cuidan a sus hijos, y a veces aún más.  
  
La nación de Inglaterra ha existido durante cientos de años, pero si miran las abejas, 
ven que su mundo es aún más armonioso que Inglaterra.  
Las abejas y las hormigas aprecian a su reina más que los británicos a la suya, y estos 
insectos trabajan más que los británicos. ¿Las abejas y las hormigas hacen trampa 
cuando trabajan? ¿Se van a dormir la siesta o dejan de trabajar para esconderse de la 
lluvia bajo el refugio de un árbol? Trabajan según las demandas de su instinto de 
insectos, y nunca hay la más pequeña irregularidad entre ellas. Mirando el standard de 
las abejas y las hormigas sólo podemos llegar a la conclusión de que nuestro standard 
no es más alto que Él de ellas. Los hombres a menudo luchan entre sí, pero al final no 
ganan nada con eso. Nuevamente, entonces, hay más conflicto en el mundo humano.  
  
¿Cómo pueden vivir pensando que nacieron para luchar y oponerse a otros seres 
humanos? ¿Quién piensa así es un hombre feliz o un hombre condenado a una vida 
desdichada? Piensen qué desdichados serían si creyeran que han nacido para ser 
derrotados. Cuando consideramos estas cosas, ¿cómo pensamos que Él mundo 
humano es mejor que Él de los animales?  
  
¿Para qué nace el hombre? Hombres y mujeres dirían que nacieron para crecer y 
casarse. Cuando ustedes enumeran las cosas importantes de su vida, seguramente una 
de ellas es hacer la elección correcta para su matrimonio; pero cuando van al colegio, 
¿se le enseña que su propósito es casarse? Aunque esto es importante, ninguna mujer 
estudia acerca de los hombres, ni los hombres acerca de las mujeres.  
  
Una vez que nos casamos, otra cosa es dar a luz a hijos. Todos quieren tener un 
nacimiento seguro, ¿pero todos los hombres estudian ginecología para poder asegurar 
el parto de sus hijos? ¿O se toman un mes o un año para estudiar acerca de los niños? 
Nosotros no estudiamos a los niños, aunque son tan importantes.  
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¿Cómo los esposos pueden vivir juntos en armonía? Después de casarse y tener hijos, 
Él próximo paso es mantener una vida feliz. La felicidad es un elemento muy 
importante, ¿pero dónde se encuentra? ¿Viene cuando un hombre y una mujer se 
unen? Aunque un hombre y una mujer se unan, cada uno tiene ideas y preferencias 
diferentes. Una mujer puede desear a un esposo de cara redonda en vez de cara 
alargada, y que no sea demasiado delgado sino un poco gordo. Ella podría tener ideas 
incluso acerca del color de los ojos y la forma de las orejas o nariz. Cuando ella 
termina de regular esto y aquello, ¡quizás todo lo que queda es un pequeño puntito! 
Cuando se da cuenta de que las oportunidades de cumplir sus especificaciones son en 
realidad tan pequeñas, casi desespera preguntándose si puede o no encontrar un esposo 
así.  
  
Tener un punto de vista tan limitado es como vivir en un pequeño departamento de un 
ambiente. Quizás hoy lo disfrutan, ¿pero cómo saben que les gustará de aquí a 10 
años? Probablemente lo odien para ese entonces.  
Cada persona sabe que su propio standard de belleza o deseo sube y baja año tras año. 
El año pasado pensaba que algo era lo mejor; este año piensa que lo contrario es 
mejor. Cada acción tiene ciclos, altos y bajos. Ustedes no pueden establecer realmente 
lo que les gusta porque en realidad no lo saben.  
  
Si existe este standard siempre-cambiante dentro de cada persona, entonces, ¿qué es la 
felicidad? ¿Dónde yace realmente? ¿Está entre el hombre y la mujer? Supóngase que 
una mujer tiene mucha suerte y encuentra un esposo que está de acuerdo con su ideal. 
Ella piensa que este hombre es el hombre que todas las mujeres de su linaje han 
buscado durante generaciones enteras sin poder hallarlo. ¿Alguien puede garantizar 
que su felicidad durará toda su vida? Generalmente, un matrimonio tan "ideal" no dura 
mucho.  
  
Cuando miran la vida de una manera realista, Él sólo hecho de pensar en la felicidad 
es loco; y buscar la felicidad y el ideal es irracional. La vida es tan caprichosa que no 
hay garantía en este mundo.  
Cuando pensamos seriamente en esto sabemos que hay muchas cosas que no podemos 
cambiar. Aunque tengamos un buen casamiento, no hay garantía de que tendremos 
buenos hijos. Aunque hay esperanza y un ideal en la formación de una pareja, a 
menudo los esposos se arrepienten luego de haberse casado. Muchas mujeres sienten 
que deberían haber seguido solteras y no haber tenido hijos. Dijimos que debemos ir al 
colegio para hacernos responsables, pero si no podemos hacernos responsables por la 
felicidad de nuestro propio matrimonio y por los mejores hijos, ¿por qué podemos ser 
responsables? ¿Por qué debemos ir al colegio durante 14 años?  
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Lo mismo con los gobiernos de las naciones. Por supuesto, las personas del gobierno 
hacen todo lo posible de acuerdo a sus conciencias, trabajan mucho y dedican sus 
vidas a sus países en forma patriótica; pero cuando el país va en la dirección errada, 
¿qué pueden hacer? El destino de un país, al igual que Él de un individuo, es 
incontrolable. No hay garantías.  
  
Ahora podemos pensar más claramente en lo que es bueno y lo que es malo. ¿Cómo 
pueden buscar en todo momento lo que es permanente, incambiable y bueno, y saber 
qué es definitivamente malo? Tomen el ejemplo de mi casa. Para que mi casa sea 
buena, ¿qué debería tener? ¿Qué pasa si hoy es una buena casa pero no dura mucho? 
Tiene que tener una buena base y estar construida con materiales durables, porque su 
durabilidad es una condición primordial. Aunque una casa sea hermosa, si tiembla 
cuando la patean nadie puede decir que es una buena casa. Cuando chequean la 
calidad también deben buscar buena pintura y otros materiales que no estén destruidos 
en un año. Aunque Él techo sea muy lindo, si comienza a gotear en 5 o 10 años 
significa que no es bueno. El mejor techo es aquel que nunca goteará mientras dure la 
casa.  
Si encuentran un buen hombre y lo analizan, será una persona que no cambia de 
humor a cada momento. En ese sentido será diferente de las demás personas, y ustedes 
podrán decir: "Me gusta. Su cara tiene un carácter que lo distingue". Esa característica 
de bondad en un hombre proviene principalmente de mantener un standard de moral y 
una singularidad de carácter. Entonces, ¿por qué es esta la descripción de una buena 
casa? ¿Por qué es bueno que una casa sea duradera, incambiable y única? Porque 
entonces ustedes tienen un standard con el cual comparar todas las otras casas. Cuando 
tienen este standard pueden usarlo para comparar, pero sin él nunca tendrán un 
entendimiento claro.  
  
Si fueran luz, ¿sería mejor ser la luz de una bombita o la luz del sol? El sol tiene 
características únicas. ¿Todos respetan al sol porque actúa irregularmente y puede 
brillar hoy pero no mañana? Estamos seguros de que Él sol brillará este año, ¿Pero Él 
año que viene se esconderá en algún lugar? Podemos depender del sol porque no 
cambia, y por eso podemos decir que es bueno. El sol no refleja nada, sino que da su 
propia luz. ¿Y ustedes? ¿Pueden dar luz por ustedes mismos? Aunque lo hicieran, 
¿pueden garantizar que nunca cambiarán? ¿Permanecerán guales eternamente?  
  
Lo que parece bueno en un momento puede ser malo en otro, por lo tanto, ¿cómo 
determinamos la bondad? Sabemos que la cualidad de incambiable es necesaria para 
que algo sea bueno. Piensen en las joyas. La gente valora el oro porque no cambia y su 
color único dura. La ciencia ha descubierto que los diamantes provienen de carbón 
común, entonces, ¿qué es lo precioso de los diamantes? Su dureza es única, y nada 
puede igualarla, e incluso la luz más pequeña se refleja de la forma más brillante. Ese 
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bien puede durar millones de años. La gente aprecia el oro y los diamantes porque 
tienen las características de ser incambiables y eternamente únicos, y la gente busca 
algo que refleje sus propias características. Las personas no analizan esto, pero yo 
siento que esta es la razón por la cual valoran el oro y los diamantes.  
  
Una perla no es dura, y si se la raspa sólo una vez queda marcada para siempre. Tiene 
la característica única, sin embargo, de brillar con la más noble variedad de colores. 
Uno quiere mirarla una y otra vez, sin cansarse de ella. Esta es la razón por la cual la 
humanidad ha apreciado las perlas durante miles de años.  
  
A menudo hablamos de lo que es real y lo que es falso. Algo real tiene características 
completamente únicas, mientras que una cosa falsa puede parecer igual a la real, pero 
carece de una o más de sus características esenciales.  
  
Conocer este valor es algo más importante que la vida o la muerte, ¿pero por qué la 
gente no piensa en esto y trata de explicarlo? Hasta ahora las personas sólo han 
pensado en la bondad en términos muy vagos, pero yo quiero que ustedes aprendan 
cómo ver la bondad en las cosas.  
  
¿Cómo pueden saber lo que deben llegar a ser? Ustedes deben elegir una forma de 
vida, ¿pero qué es eso? Siempre deben retener una cualidad de singularidad que las 
demás personas puedan reconocer, y que no cambie. Esta mujer es inglesa; si fuera a 
Corea, ¿se convertiría en una coreana? Por supuesto que no. En lo profundo de su ser 
ella retiene su carácter único. De la misma forma, Él oro extraído en Inglaterra puede 
ser diferente del que se extrae en Corea, Pero Él oro de Inglaterra no cambia si se 
exporta a Corea. Permanece igual.  
  
Este es el secreto. Si reúnen sus características únicas y tratan de perfeccionarlas, 
durarán para siempre y nunca cambiarán, ni siquiera cuando vayan al mundo 
espiritual. Si son de una manera, serán siempre así. Compárense al oro, los diamantes 
y las perlas. ¿Los tesoros existen para sí mismos o para que otros los aprecien? El 
hierro es un mineral bastante blando, pero si ponen un diamante en la punta de un 
taladro de hierro no hay nada que no puedan penetrar. Cada tesoro tiene sus 
características únicas.  
  
¿Cuál es el tesoro que hay dentro del hombre? ¿Sus ojos u orejas, su conocimiento o 
poder de influencia? Estas cosas tienden a ser relativas, y se puede vivir sin ellas. La 
vida y el amor son lo más importante, y el amor es aún más precioso que la vida. La 
vida es igualmente eterna y ambos parecen ser igualmente importantes, pero yo les 
digo que Él amor es definitivamente más valioso. Cuando ustedes dicen "feliz", Él 
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sonido es bueno, pero cuando analizan las cosas que parecen dar felicidad, 
generalmente encuentran que no valen la pena.  
  
El amor es más precioso que la vida porque hombres y mujeres sólo tienen valor 
cuando tienen amor. El amor puede convertir a un hombre o una mujer en un tesoro. 
Nadie puede decir que las joyas no son preciosas, pero en la presencia del amor una 
persona se hace más preciosa que cualquier joya.  
  
¿Preferirían tener el hombre que aman o tener las joyas más preciosas del mundo? 
Elegirían un esposo amante porque una vez que se unan completamente, idealmente, 
Él universo entero girará alrededor de ustedes y Dios mismo los rodeará. Todos los 
objetos del universo les prestarán atención. El amor es un millón de veces más 
precioso que los diamantes, y ciertamente tiene la energía para mover todo, incluso a 
Dios.  
  
El amor es un valor inmenso, inconmensurable, y por eso todos están luchando por 
encontrarlo. ¿El amor es lindo pero sólo es una cosa temporaria, o permanece? El 
amor es eterno e incambiable. Es único porque sólo el amor puede convertir todo en 
un tesoro. El amor es bueno porque tiene estas cualidades esenciales.  
  
Hemos nacido para amar. Claramente tenemos la responsabilidad de amar, y pasamos 
la mitad de nuestras vidas educándonos para poder cumplir esa responsabilidad. ¡Qué 
fantástico y maravilloso es que Él hombre haya nacido para ser responsable por el 
amor!  
  
¿Alguien puede estar de acuerdo con un hombre que dice que su responsabilidad en la 
vida es estudiar y estudiar para lograr un doctorado? Probablemente ustedes 
preferirían vivir en una caverna antes que vivir en una clase de ideal tan limitado. 
Permítanme preguntarles algo a las hermanas. Si tuvieran que Elegir a su esposo entre 
dos candidatos; uno, un respetado doctor duro como una estatua de piedra; el otro, 
obrero de una fábrica parecido a una papa pero que arde con amor y dedicaría todo por 
el amor ideal, ¿cuál elegirían?  
  
El amor es la única fuerza que puede poner todo en orden, tanto vertical como 
horizontalmente; y no sólo eso, sino que hace un gran círculo y penetra en todos lados. 
Todos quieren ser dominados por el amor más perfecto. ¿Los amantes se abrazan a 
distancia o tan íntimamente como sea posible? ¿Por qué se mueven en vez de quedarse 
quietos? Se mueven porque Él universo se mueve.  
  
Cuando yo practico esta forma de vida parezco un loco y la gente me dice insano, pero 
no lo lamento y me siento el hombre más feliz del mundo.  
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Vivo de esta forma por Dios porque es la forma más feliz, la que más vale la pena y la 
más valiosa que conozco.  
  
Debemos volver al valor de nuestras propias vidas, porque la posibilidad de nacer es 
muy pequeña. Debemos aprovechar al máximo nuestras vidas y de acuerdo a eso 
entregarnos, y entonces todo, incluyendo a Dios, reconocerán que hemos vivido con 
sabiduría. Esta es la mejor forma de vida posible. ¿Qué tal si le preguntáramos a Adán, 
Él primer antepasado que fracasó: "Este es nuestro estilo de vida, ¿lo apruebas o no?” 
¿Creen que Adán diría sí o no? Imaginen que dentro de miles de generaciones le 
preguntáramos a nuestros descendientes si fue sabio o tonto haber vivido como lo 
hacemos nosotros. Contestarían lo mismo que Adán. ¿Dios diría que conoce una 
forma de vida mejor que esta? Si le preguntan a alguien, quienquiera que sea, incluso a 
Dios, si la mejor forma de vida y la cosa más preciosa para buscar es ese amor, su 
respuesta será sí.  
  
Han nacido para ser responsables por el amor verdadero y sólo en él pueden encontrar 
valor verdadero. Ninguna otra cosa, ni el dinero, ni las posesiones, ni el poder, ni el 
conocimiento, tienen ese valor. Hablamos mucho acerca del cielo, Pero Él cielo sólo 
se puede alcanzar cuando se experimenta este amor en el mundo físico. Luego el 
espíritu va al cielo.  
  
¿Cómo aplicamos esto a nuestras vidas de una forma práctica? Una mujer tiene a su 
esposo, que está en la posición de Dios para ella. El amor de Dios viaja por el universo 
a través de esta relación. Sus esposos están en la posición de Dios, señor y rey para 
ustedes que son sus reinas. ¿Qué más pueden desear? Cuando ven a su esposo pueden 
regocijarse como si estuvieran viendo al Dios Todopoderoso y Todo-amor; como si 
hubieran estado esperando durante generaciones y generaciones para verlo. Una 
esposa será la única reina para su esposo, y él debe tratarla como una reina a la que 
toda la nación aprecia. Cada uno de ustedes es como el cónyuge de Dios, y deben 
considerar a su cónyuge como un rey o una reina. Así como todos quieren acercarse a 
Dios, deberían mantener este amor y deseo en sus vidas.  
  
Este amor es el punto de partida y el fin, y ambos parecen iguales. ¿Cuál es la 
diferencia? Si un hombre ama tanto a su esposa, amará también así a su nación, a su 
mundo y a Dios. Si reducen un cristal grande a un tamaño pequeño, aún retienen las 
mismas características. Si reducen el tamaño del mundo de amor, su forma aún será la 
misma. Ahora vivimos en nuestro cuerpo físico aquí en la tierra, pero cuando vayamos 
al mundo espiritual nos uniremos completamente a Dios, porque Él amor no tiene 
fronteras. No se lo puede detener y puede ir donde quiera.  
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¿De dónde piensan que viene nuestro poder interno? Al amar a nuestros padres tanto 
como podemos, nos hacemos más y más capaces de amar al mundo y a Dios. Yo he 
tratado de mostrar a todos, a través de lo que hago, que esta es la forma en que la 
humanidad debe vivir. Cada persona debe amar a sus padres y ser un hijo de piedad 
filial. Una vez que tengan este entendimiento podrán ir y reunir a la gente sabiendo 
que ustedes tienen una conexión real con los padres, y que pueden amar a sus 
hermanos con la actitud de decir: "Vengo a verlos porque Dios quiere".  
Todo el universo y todas las personas son sus hermanos; no es sólo una idea sino una 
realidad.  
  
¿Cómo las personas pueden amarse si ni siquiera saben que son hermanos? Cuando 
cada uno de ustedes entienda esto de una forma lo suficientemente profunda, romperá 
a llorar; y se abrazarán unos a otros, diciendo: "Yo no sabía que tú eras mi hermano". 
Pueden rezar para experimentar eso.  
  
Si Él propósito supremo que tienen es amor, ¿pueden darse por vencidos cuando 
encuentran persecución? Desde el punto de vista correcto, la resistencia sólo 
intensificará su deseo de amar.  
Dejen que los persigan para alentarlos aún más a traer a sus hermanos de regreso al 
seno de Dios.  
  
Esto es el cristianismo, la enseñanza de que todas las personas deben unirse como si 
fueran una familia física. Aunque un hijo abandone a su padre para ir a buscar a sus 
hermanos, su padre no lo culpará ni dirá que ha hecho algo malo. De la misma manera, 
si en un matrimonio feliz el esposo siente que debe buscar a sus hermanos perdidos, 
¿la esposa dirá: "No, debes quedarte aquí conmigo y olvidarte de ellos"? No puede 
decir eso.  
  
¿Por qué yo los empujo? Para que cada uno de ustedes pueda desarrollar su 
singularidad hasta el punto en que puedan seguir y seguir sin cambiar. Para llegar a 
eso deben enfrentar situaciones en las que estén expuestos a cambiar. Si atraviesan 
esas situaciones sin cambiar serán como hierro forjado que se convierte en acero. Si 
las universidades se hubieran fundado originalmente con este propósito fundamental, 
sus estudiantes no estarían yendo por el camino equivocado. Para qué sirven 10 
doctorados si no ayudan a que alguien se convierta en un buen ser humano?  
  
Si estuvieran andando este camino por ustedes mismos, ya habrían abandonado, 
diciendo: “Prefiero ser desdichado a atravesar todo esto". Pero porque lo están 
haciendo por sus hermanos no pueden darse por vencidos. Piensen lo que piensen 
ustedes, esta es la mejor forma de vida. Aunque no tengan un 100 % de éxito, si han 
trabajado duro habrán establecido suficientes condiciones como para que Dios más 
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tarde, en el mundo espiritual, pueda decir: “Mientras estuvo en la tierra vivió por los 
demás, no sólo por sí mismo.  
  
Cada uno de ustedes debe mirar a su alrededor y encontrar el mejor curso para su vida, 
de modo tal que se pueda decir más tarde que han vivido por otros, no por ustedes 
mismos. Si es posible encontrar un camino así, debemos hacerlo.  
  
Mucha gente está convencida de que yo soy un hombre malo. Para la gente del mundo, 
¿el  
Reverendo Moon y la Iglesia de Unificación son buenos, o malos? En realidad no 
importa mucho lo que dice la gente; el solo hecho de que digan que somos malos no 
significa que nos vamos a convertir de algún modo en malos. Este es un mundo cínico 
e irónico. Las personas aceptan las palabras de sus médicos como verdades absolutas 
cuando están enfermos, pero quizás esos médicos estuvieron a punto de abandonar sus 
estudios porque trabajaban o no eran muy inteligentes, o quizás porque no eran muy 
sanos. Quizás los profesores pensaban que esa persona nunca iba a llegar a ser médico, 
pero una vez que pasó el examen ya nadie cuestiona su habilidad. De la misma 
manera, nadie piensa mucho en los miembros de la Iglesia de Unificación, pero Dios 
se asegurará de convertirlos en reyes y reinas en el futuro. Aún las personas que ven 
que mi standard es alto a menudo piensan que yo no conozco el mundo real. 
Ciertamente a Dios no le interesa lo que piensan esas personas. Cuando la mente de la 
gente cambie como el tiempo que funde la nieve de la noche a la mañana, esas 
personas dirán: “¿Cuándo te he perseguido?". Es típico de la conducta humana.  
  
Mi charla esta mañana es acerca de una era o el tiempo de una vida.  
Debemos hacer algo en el lapso de nuestra vida, por lo tanto, ¿qué meta estarían 
orgullosos de alcanzar? ¿Dinero, poder, o conocimiento? Queremos llegar más arriba 
que eso, y alcanzar el amor verdadero. Esa es la posición de rey o reina. ¿Jesús fue 
sabio o tonto al perseguir esto? ¿Y Dios? No podemos ser más listos que Dios o Jesús.  
  
Consideremos lo que pasa en la vida de un hombre o una mujer promedio. A los 6 
años comienza a ir al colegio, y cuando tiene 22 o 23 años se gradúa de la universidad. 
Generalmente la persona no está segura de lo que va a hacer o de dónde va a conseguir 
un trabajo adecuado. A veces quizás tenga un momento de ambición o idealismo que 
no dura mucho. Se siente en realidad bastante insegura. Quizás se vuelque incluso a 
las drogas o trate de suicidarse. Ayer me enteré de que si un chico o chica llega a los 
12 años y no le interesa besar, es considerado anormal según los estándares de hoy. 
Los adolescentes incluso se sienten presionados a hacer lo mismo que sus vecinos o 
amigos aun cuando no quieran hacerlo. Una vez que llegan a los 20 años se supone 
que ya deben pensar en casarse.  
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Quieren parecer felices, pero saben en lo profundo de su ser que son miserables. Es 
horrible. En cierto momento sienten que casarse es como ir derecho al infierno. La 
intuición les advierte algo, pero de todos modos se casan igual. Luego tienen un hijo o 
dos y se sienten oprimidos con la carga de criarlos. Todos los hombres tienen cierta 
ambición, pero después de 40 o 50 años ya no sienten lo mismo. El pico de la vida de 
una persona promedio es a los 40, y después de eso es casi imposible pensar mucho en 
el mundo. Si hay una excepción, es muy inusual.  
  
¿Y la Iglesia de Unificación? Nosotros estamos tratando de alcanzar la meta fantástica 
de amar al mundo antes de establecernos. ¡Qué diferente es esto de la manera 
mundana de pensar! Hoy las chicas y muchachos pueden andar de la mano sin que 
nadie cuestione nada, ¡pero aquí en la Iglesia de Unificación no pueden ni siquiera 
darse la mano durante años! Ustedes podrían sentir: “¿Por qué tenemos que resistirnos 
a la naturaleza humana?".  
  
Nosotros no seguimos este estilo de vida mecánicamente; tenemos un objetivo último 
muy fuerte en nuestras mentes, eso nos mantiene avanzando. Tenemos un propósito 
definido al vivir de esta manera, y estamos seguros de que ganaremos. Nuestra meta es 
nada menos que Él cielo. Hay miles de universidades, pero ninguna de ellas dicta un 
curso de esta calidad. Si en el mundo aparentemente no hay esperanza o felicidad, 
tarde o temprano todo terminará en desesperación. La vida es interesante cuando las 
cosas van bien, como cuando un hombre conoce a una mujer bonita y se casa, o 
cuando está feliz con su trabajo y tiene un par de hijos; pero a medida que Él tiempo 
pasa, aún las parejas que parecen muy felices encuentran conflicto en sus vidas.  
  
¿Y nosotros? Nosotros andamos los mismos caminos, ¿pero morimos sumidos en la 
desesperación o con las caras en alto, mucho más cerca de la meta? Tratamos de estar 
en la ruta del amor verdadero durante toda nuestra vida, y durante este tiempo tenemos 
familias también. Aunque Él proceso sea difícil, una vez que alcancemos la meta todas 
esas dificultades se convertirán en un hermoso recuerdo. Entonces estaremos viviendo 
en el ideal, habiéndole alcanzado en el mundo de amor, y viviremos eternamente en 
este reino establecido de amor centrado en Dios.  
  
Este es el orgullo y valor de un ser humano, Él ideal de la creación que explicamos en 
el Principio Divino. Si no tuviéramos esta cualidad como hombres, ¿cómo nos 
diferenciaríamos de los animales? ¿Qué clase de vida habrían llevado ustedes si no se 
hubieran unido a la Iglesia de Unificación y a esta meta del camino del amor?  
  
Pueden imaginarse cómo fue mi vida. Yo tengo el mismo tiempo de vida que 
cualquier otra persona; no voy a vivir 200 o 300 años. ¿Qué he logrado desde mi niñez 
hasta hoy? Sin importar su nacionalidad o color, cuando los jóvenes vienen a la Iglesia 
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de Unificación aprenden las verdades más profundas acerca de la historia y acerca de 
sus propias vidas. Cuando las parejas se casan en la Iglesia, saben que su futuro es 
absolutamente seguro. Quizás ni siquiera hablan el mismo idioma, pero saben que hay 
una comunicación más profunda. Estamos felices, pero cuando otras personas tratan 
de entendernos, no encuentran ningún sentido a lo que hacemos. Dicen que tiene que 
haber algún lavado de cerebro. Es doloroso escuchar esto, y si no fuera por amor, no 
creo que pudiéramos continuar este camino.  
  
Por más difícil que sea nuestro trabajo, seguimos avanzando. La iglesia no paga 
salarios; ni siquiera se los alaba mucho aquí. Generalmente yo los insto a trabajar más 
duro y soportar más persecución. Sin embargo, ustedes aun así se quedan y siguen 
porque han sentido amor aquí, y eso es mejor que llevar una vida fácil. Nosotros 
hablamos de una revolución del corazón, pero ustedes no siempre se dan cuenta de 
cuánto han cambiado.  
  
Ustedes pueden tener una vida razonablemente feliz, ¿pero qué pasará con sus hijos? 
El mundo se está volviendo más y más malo. ¿Qué les asegura que sus hijos van a 
vivir tan bien como ustedes? Es obvio que la próxima generación sufrirá más que la 
nuestra a menos que se haga algo. Estamos en un tiempo histórico que viene sólo una 
vez. ¿Sólo estamos superficialmente felices, o estamos lo suficientemente agradecidos 
como para tratar continuamente de entender más y más profundamente?  
  
Si hubiera habido un camino mejor, yo habría empacado hace mucho tiempo y habría 
abandonado la Iglesia de Unificación. Ahora juzguen ustedes: ¿Mi decisión fue sabía o 
tonta? He oído decir a algunos miembros: "¡Qué buen camino debe ser este si una 
persona como yo ha podido encontrar semejante potencial para amar tanto a sus 
padres!". El hecho de que estén tan inspirados para amar a sus padres tan directa y 
profundamente, más de lo que antes habrían imaginado, es una indicación de que están 
en el camino del amor verdadero. ¿Qué los ha transformado? Cuando piensan en eso, 
saben que lo que yo hice y comencé fue absolutamente el mejor camino.  
  
Cuando dos polos de un imán se unen no pueden evitar la atracción. De la misma 
forma hay un lazo definitivo entre la forma de vida de la Iglesia de Unificación y el 
Mundo Espiritual. Esto es completamente racional porque ambos están conectados al 
camino verdadero del amor. Toda la creación, incluso Dios mismo, debe ir en la 
misma dirección y ayudar a que este amor se establezca firmemente.  
  
La mayoría de ustedes aún son solteros. Una vez que se casen y tengan una familia, su 
ámbito de acción disminuirá considerablemente; pero ahora están en la flor de la vida 
y son libres como pájaros. Este es el mejor tiempo para ustedes, y si siguen en el 
camino del amor nadie podrá disminuir el valor de la vida que han vivido. Todo el 
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crédito histórico estará con ustedes. Los ancianos a menudo miran atrás y dicen: 
"¡Ojalá hubiera sabido esto cuando era joven!". Ahora sabemos qué preciosa es esta 
era y cómo vamos a lograr lo que se supone debemos lograr. Deben seguir realizando 
su valor.  
  
Hemos hablado de muchas cosas preciosas, pero la más preciosa de todas es dedicar lo 
mejor de nuestras vidas, toda nuestra energía, por la causa del amor verdadero. 
Cuando giren en esa dirección, incluso su carne y su sangre se enriquecerán, y se 
harán personas hermosas. Serán la encarnación del amor.  
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1978.11.27 - Como Ganar Ayuda Espiritual  
Rvdo. Sun Myung Moon 

27 de noviembre de 1978 

 

¿Qué actitudes necesitamos desarrollar para poder movilizar al mundo espiritual? 
Nosotros necesitamos cambiar nuestros conceptos. Nuestra actitud es como el medio 
ambiente que debemos preparar para recibir ayuda espiritual.  
  

Debemos usar las palabras del Padre y crear nuestros propios canales para recibir 
poder espiritual. En realidad el mundo espiritual quiere ser parte de cada cosa que 
tenemos y hacemos. Ellos quieren estar involucrados hasta el punto de ser parte, por lo 
tanto debemos reparar en todo lo que realicemos buscando la nobleza en ello, y 
tratando de hacerlo como si fuera directamente para los Padres Verdaderos. Entonces 
cada cosa se transformará como en una joya antigua muy costosa, como un tesoro 
dado por Dios. Cada objeto está esperando para que tú lo toques, esperando sentir la 
vibración de Dios a través de ti.  
  

Considera todas las cosas sagradas, ¿qué hace que un pañuelo personal de un hombre 
santo se vuelva tan valioso? Son las vibraciones del hombre santo. Entonces tú 
también deberías darle a todas las cosas un valor sagrado. Cuando toquemos algo 
sintamos que le estamos dando gloria. La misma verdad se mantiene para la gente que 
conocemos y aquellos con los que vivimos. Cuando tú ves otra persona: ¿cuánto la 
cuidas - a él o a ella -? ¿qué sientes hacia esa persona?  

  

Debes amar realmente a las personas que conoces, porque Ellos son el templo de Dios. 
Cuando toques a otra persona, siente que a través de ella ambos serán bendecidos.  

  

Cada uno de nosotros tiene dos realidades: mente y cuerpo. Nuestra mente verdadera 
quiere al tocar el cuerpo con corazón, darle su amor. Nosotros deberíamos pensar en 
nuestra mente, como la mente que Dios ama y es allí donde Él mora. Luego mirar a 
cada hombre y a cada mujer como a una persona santa. Hay que respetar el cuerpo de 
cada persona como sagrado y su mente del mismo modo.  
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Si tu vives de esta manera, pronto oirás una pequeña voz dentro de ti, Ella es el sonido 
de tu mente. Donde sea que tu vayas el mal o la oscuridad no podrán permanecer. Sólo 
pueden tocarte los espíritus buenos si creas una atmósfera para ellos. Si te colocas en 
tal posición entonces el mundo espiritual podrá descender sobre ti y darte abundantes 
bendiciones y poder. Tu debes atraer este poder del mundo espiritual y así te 
conocerás a ti mismo. Hazte uno con tu cuerpo, tanto que tus piernas y tus brazos se 
sientan especiales. Cuando estés en cama - aún si fuera en un sobre de dormir - todo lo 
que esté a tu alrededor se convertirá en el lujo de un verdadero palacio real y tu cuerpo 
descansará entonces sobre una cama real.  

  

Tu debes considerarte a ti mismo como morada de Dios, entonces todos los espíritus 
buenos podrán tocarte. Cuando te vayas a dormir te recostarás con una hermosa mente 
y has de remover de ella toda maldad. Y a la mañana te despertarás descansado listo 
para embarcarte en tu misión que ha de conducirte al trono de Dios.  

  

El mundo espiritual siempre está a tu alrededor escuchando y atento. Siempre has de 
ser consciente que la riqueza está dentro de ti. Si te mantienes pensando de este modo 
serás capaz de controlar tus circunstancias.  

  

Haz de ti mismo un sintonizador que resuene con las vibraciones de la frecuencia de 
Dios, resonando con la forma desinteresada propia de Dios. Si te haces parte de la 
resonancia con Dios, entonces cuando ves alguien tu automáticamente serás capaz de 
percibir qué tipo de persona es. A veces serás capaz de ver tu propio cuerpo espiritual 
con tus ojos. Entrénate a ti mismo y disciplínate a ti mismo para desarrollar esta 
capacidad. Si vives de este modo, tendrás siempre la capacidad de actuar 
correctamente cuando se presente una emergencia. Recuerda que estás compitiendo 
con el mundo espiritual y debes estar firmemente determinado a superarlo. La posición 
de Adán es para controlar el mundo espiritual, es el único recorrido viable, no hay 
otro.  

  

Con una oración profunda desde tu mente puedes conmover un hombre desde el 
exterior al interior. Convirtiéndote en un imán puedes conmover a las personas del 
mundo espiritual y puedes llegar a delinear o dibujar a las personas con amor. 
Manteniendo esta actitud y con oración puedes lograr que se haga realidad.  
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Ora con todo tu corazón, focalizando tu mente y tu alma en el objeto de tu oración, de 
otro modo tu mente se volverá perezosa y llena de hastío, este tiempo terrenal nunca 
ha de ser desperdiciado. Entonces estás capacitado para salir y trabajar ocho horas 
para Dios. Al orar mucho, cuando salgas sentirás que Dios sale contigo. Si tu escribes 
un sermón por ejemplo, Él mundo espiritual te ayudará a prepararlo. Al salir a la calle 
el mundo espiritual irá contigo. Tu descubrirás sentimientos estallando dentro de ti, te 
volverás más desinteresado, sintiendo el poder de tu cuerpo y mente actuando juntos 
en armonía. Por lo tanto la palabra clave para esta clase de vida es: RESPETO.  

  

RESPETAR A TODOS LOS OBJETOS COMO LOS OBJETOS SAGRADOS QUE 
SON,  

RESPETAR A TODOS LOS HOMBRES COMO SAGRADOS,  

RESPETARTE A TI MISMO COMO LA PERSONA SAGRADA QUE ERES,  

RESPETAR TU MENTE COMO SAGRADA,  

RESPETAR TU CUERPO COMO SANTO.  

  

Muestra respeto profundo hacia todas las personas, sin importar que clase de personas 
sean. Como un niño sé respetuoso con las personas mayores. Piensa en las palabras 
que has de pronunciar, tres veces antes de hacerlo y siempre ten una actitud humilde.  

  

Sentirte parte de otros es la mejor cosa que tienes.  

  

Entrega lo que tienes en tu billetera y serás bien recompensado. Si no eres bueno con 
tu vecino, entonces no dormirás bien, pero si en cambio eres bueno y solidario tu 
mente reposará en paz.  
  

Deshazte de todo lo que ensucie tu interior y límpialo bien. Abre tu mente y observa 
bien todo lo que encuentras allí. No guardes sentimientos egoístas, una repentina 
publicidad hacia ti puede hacer que te entretengas demasiado tiempo y se infle tu ego, 
practica en cambio la virtud de la mansedumbre.  
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Si te determinas con firmeza en desarrollar este tipo de actitudes, entonces el mundo 
espiritual puede descender a ti y ayudarte. El mundo espiritual está usando algunos 
canales por los cuales puede bajar y así participar en la Providencia de Dios, Ellos 
eligen al mejor para poder usarlo primero.  

  

En la Iglesia de la Unificación un líder genuino debe ser capaz de movilizar el mundo 
espiritual. Cuando lo tocas – al mundo espiritual – todo tipo de fenómenos empiezan a 
suceder, algunos muy extraños y otros maravillosos. Pero no debes dejar que Ellos te 
manipulen. Tu debes ser el sujeto. No debes permitir que Ellos te venzan, debes 
enfrentarlos y tener entonces un claro entendimiento de los mismos. Debes conocer el 
secreto para poner en movimiento el mundo espiritual, testificar a otros con toda el 
alma, Él corazón y la mente. Cuando estuve en prisión pude orar de tal modo que los 
demás prisioneros venían a mí y se paraban cerca. Cuando se presentaban ante mi 
conducidos por el mundo espiritual podían aferrarse de algún modo y así recibir 
bendiciones.  

  

Tú también puedes hacerlo como yo. El problema es que con frecuencia estás 
demasiado lejos de los pensamientos sobre la dimensión espiritual, los objetos 
sagrados, la humanidad sagrada, Él templo sagrado y la mente sagrada. Cuando yo 
estuve en el peor momento, solo y hambriento, venían revelaciones o se presentaban 
ante mi invitados especiales. Cuando necesitaba dinero, Él mundo espiritual guiaba a 
alguien hacia mí. El mundo espiritual nunca está demasiado lejos, Ellos pueden 
cooperar con nosotros. Sentiríamos siempre que no estamos haciendo lo suficiente, 
entonces tenemos que trabajar más duro. Actuar con el apoyo del mundo espiritual, 
con su apoyo, ya no sentirás soledad, siempre tendrás energía y poder. Aunque no 
tengas un centavo, no has de temer, puedes ser aventurero y audaz. En el camino al 
éxito seguro, cuanto más transites, más lejos llegarás, más allá de tus expectativas.  

  

¿Quién sabe cuánto puede llegar a vivir cualquier hombre o mujer? Tal vez mañana 
estés muerto y no tengas más de veinticinco o veintiséis años de edad. ¿Tienes alguna 
garantía dada por Dios sobre cuánto tiempo vivirás? No hay nadie que tenga tal 
garantía. Alguien sensato piensa de este modo: “Tengo sólo un corto período de vida y 
dentro del mismo debo prepararme personalmente para la eternidad. El modo de vida 
de aquí a dos años ha de ser modelo para mi vida eterna”.  
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Entonces estallará dentro de ti el sentimiento del amor. El Amor de Dios, y amarás a 
otra persona como a Dios mismo. Por un día entero le darás toda tu energía a alguien. 
Si tu amas a una persona de este modo, aunque fallecieras inmediatamente sería una 
realización a tu cuenta para toda la eternidad. Entonces cuando Dios te concede más 
tiempo para vivir, debes estar inmensamente agradecido. Abandona todo y alaba a 
Dios. Cada momento es demasiado precioso y no hay tiempo para las preocupaciones 
o la frustración. La persona que reconoce que la vida terrenal es corta comparada con 
la eternidad y concentra sus talentos es alguien sabio. Empújate a ti mismo a vivir más 
plenamente. Cuando alguien está muriendo y aun así da vida, es porque realmente está 
agradecido. Piensa como si llevaras adherida a tu frente una etiqueta de espiritualidad. 
Pregúntate a ti mismo cuantas personas, clanes, tribus y naciones has amado. Busca 
llegar a la maestría del Amor. Programa tu vida de este modo y nunca serás un 
perdedor. Planifica todo como si no tuvieras más de dos años de posibilidad de vivir, 
entonces al tercer año que sobrevivas festejarás en grande la alegría de estar vivo. Esta 
es la “resurrección” viviente. Todavía tengo mucho amor para mi esposa, mis niños y 
toda la humanidad. Tengo que amar al Movimiento de la Unificación, tengo que 
expiar faltas por toda la humanidad, necesito liberar al hombre del pecado. Estoy 
determinado a dejar bastantes “fondos en el haber”.  

  

Cuando trabajes en lo que sea debes amar lo que realices, amar lo producido y por 
supuesto amar a las personas. Siempre en actitud de honrar a los demás. Dios nos creó, 
pero somos nosotros quienes hemos de darnos “forma” y restaurar nuestro valor 
original. Recuperar la parte que ganemos para Dios, como una graduación. Dar el 1 de 
10 a la iglesia local, al nivel nacional de trabajo y al mundial.  

  

Cuando das a los demás no lo hagas pensando que es de tu bolsillo, piensa que es del 
tesoro celestial. Cuando alguien recibe a través de ti, lo estará recibiendo de Dios. El 
mundo espiritual puede ayudarte y Dios lo recordará todo y te retribuirá diez veces 
más.  

  

Haz de tu grupo (o empresa a la que pertenezcas) la morada de Dios, no te sientas 
como un trabajador o un supervisor. Invierte tu corazón en el trabajo. Determínate a 
realizar cada negocio como un servicio para todas las personas. Entonces ellos serán 
de Dios, como una especie de extensión del amor divino. Cualquiera que sea tu 
responsabilidad, entrégate a ella con toda tu alma y tu corazón sobre una base de 24 
horas – todo el tiempo -, siéntete como un padre y reconoce tu responsabilidad como 
si fuese tu bebé. Sea lo que sea que realices, visualízate como compañero de Dios. 
Siente que tú eres el segundo dueño e involúcrate por completo con todo el amor que 
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tengas para brindar. Quien más ama algo es su último dueño. Dar ese amor te 
permitirá obtener un valor infinito.  
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1980.01.01 - Agradecido Dia De Dios 
El Padre habla 

1 de enero de 1980 

  
Este año, nosotros celebramos el 13 día de Dios y el 60 cumpleaños del Padre. En la 
filosofía oriental 60 años hacen un círculo completo, así que cuando alcanzáis vuestro 
60 cumpleaños hacéis un círculo completo y comenzáis otro nuevo en otra dirección. 
Tomó 6 días al Padre Celestial crear todas las cosas y el séptimo día o domingo es 
como el comienzo de un nuevo círculo.  
Hace 60 años que comenzó la revolución bolchevique en 1.917, así que ahora el 
comunismo ha comenzado un nuevo círculo en una dirección diferente. El nuevo 
círculo será más pequeño y más débil.  
Es enigmático como el comunismo puede haber alcanzado tanto dominio sobre el 
mundo en sólo 60 años. Satán ha estado disputando todo este tiempo con Dios 
diciendo: "Dios, yo he tomado el mundo y me he preocupado de él por 6.000 años, así 
que ¿no es justo que yo deseara tener un período de tiempo donde yo, como Satán, 
pueda gobernar el mundo? Si los hijos de Satán trabajan más duro que los hijos de 
Dios, entonces Dios debe permitir esto, viendo que Satán tiene un apoyo. El 
comunismo es una ideología de un nivel bajo. Por ello, empezó con los trabajadores y 
gente sin cultura, pero Dios está en un nivel más alto, con el "standard" más alto.  
Hay dos mundos diferentes, Él mundo físico y el mundo espiritual. El comunismo no 
puede tratar con la realidad espiritual, así su filosofía está enfocada en el materialismo. 
La materia forma la esencia de la filosofía comunista. Satán ha estado tomando el 
mundo, pieza por pieza con esta ideología e intentando hacer la materia todopoderosa.  
¿Por qué Dios permite a Satán tomar el mundo? Él quiere que sus hijos avancen 
mostrando más lealtad, trabajando más duro, para tomar la responsabilidad del mundo. 
Los hijos de Dios deben ser superiores al "standard" satánico. La ideología celestial 
tiene que ser mejor que la de Satán. Aunque la ideología de Satán es imperfecta, fue 
convincente y cuando el lado de Satán trabajó más duro que la gente de lado de Dios, 
él tomó el mundo. Por ello un hombre divino debe venir, que desarrolle una ideología 
mejor, buscando intensamente encontrar la Verdad del mundo espiritual y del mundo 
físico juntos.  
Dios está deseoso de ver buenos hombres buscando la más alta verdad. La ideología 
satánica enfoca todas las actividades en la acumulación material. En el lado opuesto 
todas las cosas deberían ser enfocadas en buscar a Dios, incluso la búsqueda del poder 
y el dinero, debería ser para cumplir la voluntad de Dios. Mirad a los estudiantes de la 
universidad de Harvard ¿qué les motiva a conseguir sabiduría? ¿Es ganar dinero y 
fama o encontrar a Dios y trabajar para su propósito?  
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Cuando la motivación de una persona está centrada en el dinero, sabiduría y el poder, 
él está centrado en cosas materiales y tiene un propósito egoísta.  
Analicemos la sociedad americana hoy, ¿está hoy América más en el lado de Dios o 
en el lado material y de Satán? Puesto que Satán trabajó muy duro Dios tuvo que 
decirle: "All right" va adelante toma el mundo". Pero Dios sabía muy claramente que 
de acuerdo al Principio el dominio satánico no podía durar más que un círculo 
completo de 60 años. Satán puede tener del número 3 al 6, del 30 al 60. Un círculo 
completo en la historia del comunismo ha terminado y en los próximos 30 a 60 años 
irá en una dirección diferente, formando un círculo más pequeño. El poder comunista 
declinará en 30 a 60 años, pero ocurrirá en un tiempo mucho más corto Si Él mundo 
libre realmente se une.    
Cuando Satán le dijo a Dios que él quería tener el mundo, Dios le dio permiso, porque 
Él lado de Satán estaba trabajando muy duro. ¿Pensáis que Dios llegó a darse por 
vencido o sabía Dios que la prosperidad de Satán duraría solamente 60 años? Dios 
preparó enviar a alguien que pudiera realmente representar a lado de Dios 60 años más 
tarde.  
En el Principio Divino un periodo de preparación dura normalmente tres años. Desde 
1.917, Él Padre Celestial cuidadosamente preparó otro gran día para 60 años más 
tarde. El Verdadero Padre nació 3 años más tarde. Lo más importante es que Dios en 
el cielo ha planeado la historia. Cuando Dios permitió a la gente satánica tomar el 
mundo, Él ya estaba preparando la victoria celestial. Cuando el campeón de Dios 
nació Dios no quería que Él llevara una vida pasiva y simple, sino que Él quería que 
trabajara más duro y más meticulosamente que Satán, probando las penalidades y 
tribulaciones y venciéndolas. Él tenía que encontrar la solución a los más increíbles y 
complicados problemas. Sus ojos deberían ser los ojos más agudos, así que, pudieran 
penetrar en el mundo espiritual y ver la verdad allí. Satán no puede hacer eso, Pero Él 
hombre de Dios debe ser capaz de hacerlo. Si Él campeón de Dios tiene oídos, 
entonces Dios querría que esos oídos fueran más sensitivos que los oídos de Satán, que 
pudieran oír la increíble belleza del sonido, que incluso Satán no puede oír. Su nariz 
debería ser superior en su habilidad de detectar los olores, tanto agradables como 
desagradables y su boca debería ser capaz de declarar todo el sufrimiento del cielo. 
Dios también quiere que Su hijo sea un campeón en negarse a sí mismo en toda clase 
de sentimientos. Por ejemplo, en resistir el hambre, negar el sentimiento de soledad o 
de avaricia, Él deseo de dormir y el deseo de amor físico. Dios quería que su hijo 
hiciera todas esas cosas, hasta el punto de nadie pudiera excederle. Yo soy el máximo 
campeón en el mundo físico y yo he ido por la peor ruta posible donde ni una sola 
persona puede seguir. Todo el mundo satánico tiene que decir: "Reverendo Moon, yo 
no puedo seguir es imposible!". Esta es la clase de criterio que Dios quería establecer 
aquí en la tierra. ¿es 1ógico que una persona tenga que superarse a sí misma para 
llegar a ser el campeón de Dios? Cuando Satán me mira ¿qué pensáis que él dirá? 
Dirá: "¡Es increíble! Pero realmente mis hijos podrán hacerlo mejor; “No problem", o 
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dirá ¿cómo es posible que en el mundo haya podido crear Dios un hombre como ese? 
Incluso comparado al más duro "standard" satánico lo que yo he hecho es increíble. 
Ninguno de los hijos de Satán pueden competir conmigo. ¿Pensáis que cuando yo era 
joven peleaba? Yo también fui considerado como un joven temible debido a que una 
vez que decidía luchar continuaba luchando por 24 horas. Yo no me iba hasta que Él 
oponente quedaba derrotado. Sin embargo, con un pensamiento superior, una visión 
superior, un oído superior y un gusto superior, yo penetré profundamente en el 
corazón de Dios, descubriendo la increíble verdad sobre Dios y el hombre. Ese es el 
Principio Divino. Finalmente, Dios supo que la escondida verdad del universo, la 
verdad sobre Dios y su pena fue descubierta. Cuando yo volví al mundo físico, 
conociendo esta increíble verdad, yo quería implantar lo que había descubierto. 
Entonces, todo el ambiente se volvió completamente contra mí. Comencé mi lucha en 
el territorio comunista y todo el sistema comunista se volvió contra mí intentando 
pararme. Más tarde todo el mundo libre intentó pararme, todas las cosas que podáis 
imaginaros se lanzaron con toda su fuerza contra mí, intentando destruirme. Pero ¿cuál 
es la diferencia entre el mundo y yo? El mundo está desesperado intentando pararme, 
golpeando y lanzando toda su fuerza, pero yo siempre tengo un lugar para reír, un 
lugar para amar y para tolerar, esa es la diferencia. ¿Parezco yo desesperado? Si hay 
verdaderamente un Dios viviente, existente en el cosmos, ¿cómo se sentirá El si ve un 
hombre que viene y que se prepara y se determina para cumplir la voluntad de Dios 
desafiando al mundo satánico? ¿Estará El feliz y le permitirá hacerlo? Si yo estuviera 
en la posición de Dios yo necesitaría un hombre exactamente como yo. Yo diría: " Mi 
hijo, todo es tuyo, va adelante y haz lo que desees conseguir". A los ojos de Dios 
puedo parecer pequeño, sin embargo con mi vivo razonamiento, profunda filosofía y 
una penetrante visión y un sueño por la salvación de la humanidad, ¿no pensáis que 
Dios estará emocionado conmigo? ¿Sería esta clase de hombre motivado y entrenado 
y pasando a través de tales dificultades, ser clasificado como un hombre bueno o como 
un hombre malo?  
Cuando yo empecé mi dura marcha hacia la meta yo determiné que atravesaría la 
colina de los 60 años con éxito. ¿Por qué 60 años? Porque yo sabía el plan de Dios, 
sabía por el Principio Divino que Satán no puede ir más allá de los 60 años y que su 
segundo círculo declinaría. En ese momento, yo me lanzaría a la salvación de Dios y 
de la humanidad. Yo sabía que Él glorioso día de victoria estaba llegando, así, con el 
fin de estar preparado cuando ese día llegase, yo quería obtener toda clase de 
calificaciones. Yo he descrito en el discurso de anoche, como un cohete que va a 
lanzarse o que debe salir no debería tener ninguna fuerza negativa que le tire hacia 
abajo, sino solamente una fuerza que lo empuje hacia arriba. Sin embargo, cuando mi 
cohete iba a salir nadie me apoyaba. El Gobierno coreano y la gente de Corea 
intentaban echarme abajo. Japón intentó echarme abajo. Ahora América está 
intentando echarme abajo. Todos los poderes intentaron enterrarme y hacer que Él 
cohete explotara antes de salir. Ahora el cumplimiento de un círculo gigante de 60 
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años ha llegado finalmente. Ahora yo estoy comenzando un nuevo círculo y ese 
círculo no tiene límites. Yo puedo hacerlo cada vez más grande. Irá en otra dirección, 
pero en lugar de pararse, cada vez hará un círculo más grande.  
Cuando observamos el fenómeno de nuestro mundo, nosotros vemos que todas las 
cosas tienen ciertos límites. Todas las cosas en la vida tienen un punto de saturación, 
en el cual, nada más puede ser añadido, siempre hay un límite. Todas las cosas hacen 
un círculo, Elevándose hacia arriba, después precipitándose hacia abajo. Pero a menos 
que un nuevo poder sea añadido, cuando el primer círculo se completa, Él próximo 
círculo llegará a ser más pequeño, y el siguiente todavía más pequeño. Sin embargo, si 
tenéis un poder que os empuje, eso os hará hacer un círculo más grande que Él 
primero. Por ello, podéis hacer cada vez uno más grande. Siempre el problema ha sido 
que una vez que vais hacia arriba fácilmente se va abajo. Pero una vez que se está 
abajo, es muy difícil de ir más alto que al principio. La materia es la cosa en el nivel 
más que Dios creó. Si las cosas materiales son el centro de vuestra vida, estaréis 
tirados hacia abajo y seréis incapaces de ir hacia arriba. La ideología de la Iglesia de 
Unificación no está basada en lo material. Nuestra base es espiritual y nuestro 
verdadero jefe es Dios. Entonces a medida que juramos la ilimitada energía de Dios 
nos empujará cada vez más y más arriba. Cuando el poder de empuje llegue hasta el 
cielo podéis elevaros siempre en lugar de girar en el fondo. Vosotros os unís conmigo 
y estamos juntos completando el círculo de 60 años juntos. ¿Dónde vamos a bajar 
ahora? Vamos a bajar al Home Church y allí encontraremos confianza. Lo que 
encontraréis es que Él Home Church es la base del  
Reino de los Cielos. Home Church es como un tanque de gasolina y vosotros vais a 
lanzaros al Home Church como una bola de fuego ¿qué pensáis que ocurrirá? La 
explosión os elevará hacia arriba y os dará la velocidad necesaria para ir al Cielo de un 
solo golpe. Mi muy especial arma secreta que Satán no pudo encontrar fue Home 
Church. Yo lo preparé como una bomba secreta y ahora está terminada. El tiempo ha 
llegado para encenderla. El Home Church será la pista de lanzamiento del Reino de los 
Cielos. Esto es por lo que Él lema de este año es: "Home Church es la base para el 
Reino de los Cielos".  
Una vez que aterricéis, Él Home Church será de repente una pista de lanzamiento y os 
elevaréis juntos conmigo. Todos mirarán hacia arriba y abrirán sus bocas. Los 
comunistas, los cristianos, los judíos, todos estarán con sus bocas abiertas 
exclamando: “¿Qué es eso Rev. Moon?  

Cuando voléis hacia arriba en el cielo y miréis hacia abajo, todo el  poder que se 
opone a nosotros parecerá como cacahuetes. ¡Qué grandes os sentiréis! Preparando ese 
momento todo mi cuerpo fue usado en penalidades y en una prueba tras otra, pero esta 
vez todos mis sentidos estarán emocionados y felices. Estaréis tan emocionados que 
podéis estar exhaustos y tal vez dormiros un poquito. Pero aun así, Él cohete volará 
más y más lejos y cuando abráis vuestros ojos os encontraréis en el seno del Padre 
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Celestial. Dios tomará cuidado de vosotros como un doctor toma cuidado de un 
paciente y dará a cada célula una inyección de su amor. Así que pronto os despertaréis 
y os encontraréis a vosotros mismos completamente borrachos en el amor de Dios. Esa 
será la primera vez que Dios pruebe el amor. El verdadero olor del amor, Él verdadero 
sentimiento del amor y la verdadera visión del amor. Como una persona hambrienta de 
amor, comiendo e intoxicándose de amor, de la fragancia y del gusto y del tacto del 
amor. Entonces, Dios mismo estará intoxicado de amor, en el amor de los hombres. 
¿Pensáis que Dios puede emborracharse?  
En este momento Dios estará intoxicado y se caerá dormido. Cuando Él esté allí, 
tendido, inconscientemente, Él empezará a sentir alguna cosa a su alrededor, una 
presencia, un susurro y el sonido de la respiración. Este sentimiento tan bueno que Él 
querrá continuar y continuar así. Entonces Dios abrirá sus ojos completamente y verá 
a sus hijos a su alrededor, sus hijos e hijas tocándole. ¿Qué dirá El? ¿Dirá: "Soy 
terriblemente infeliz"? No. Dirá exactamente lo contrario. No hay palabra adecuada 
para describir como Él se sentirá. Es tan místico e increíble, que ningún lenguaje 
humano puede describir exactamente lo que Dios siente en ese momento. En ese 
momento Él se sentirá profundamente agradecido. Él ha pasado por mucha tristeza y 
tragedia, después de tanto sufrimiento se sentirá agradecidamente feliz. El tema de hoy 
es "Agradecido Día de Dios". ¿Cuál va a ser el día más feliz para Dios? El Día de Dios 
empieza el día uno de enero. ¿Por qué es ese día feliz para Dios? ¿A quién encuentra 
El en ese día? A sus verdaderos hijos e hijas.  
El número de Satán es el 666, debido a que Satán. tomó el número 6 en el jardín del 
Edén. Entonces Dios siempre ha consumado su dispensación con el número 7. Puesto 
que Él número 6 ya ha pasado, nos estamos moviendo ahora al número 7. Satán ya 
tuvo su gloria, desde ahora el lado de Satán sufrirá penalidades. El lado de Dios, Él 
lado celestial de la Unificación está alcanzando prosperidad celestial en la década de 
1.980. Ahora todos los concebibles ideales y sueños en la dispensación de Dios se 
cumplirán antes del año 2.000. ¿Tenéis suerte de estar en la Iglesia de Unificación? Mi 
testimonio esta mañana fue tan vivido... ¿pensáis que yo lo fabriqué o que lo viví a 
través de cada onza de mi energía? Cada célula de mi cuerpo está hablando. Nadie a 
través de la historia ha recibido más crítica, más penalidades, más acusación que yo, 
pero ¿qué es lo que he hecho yo? ¿He robado a alguien? ¿He matado a alguien?  
El trabajo que Jesús vino a cumplir hace 2.000 años era tan duro que después de tres 
años fue crucificado. Yo nací en 1.920 y más 60 son 80. Cuando añadís 8 al 1.920 ¿a 
qué año llegamos? Desde ese año yo he estado luchando por 40 años. Estos 40 años 
son equivalentes al Éxodo de los hebreos a Egipto y su peregrinación en el desierto. 
Estos 40 años yo he estado trabajando para la dispensación a escala global. Ahora este 
periodo de 40 años está consumado, así ¿cuál es el próximo? Cuando miráis mi 
testimonio después miráis a la historia y el trabajo que yo he hecho, entonces sabéis 
que lo que yo os digo es correcto y está basado en la verdad. Solamente podemos ser 
perseguidos por un máximo de 60 años.  
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Nosotros podemos dar la vuelta o cambiar la corriente durante este tiempo. 
Simplemente esperar y ved. En 1.960 cuando los Verdaderos Padres fueron 
establecidos había sólo un puñado de miembros en Corea y Japón. Cuando ellos se 
reunían yo les hablaba sobre el futuro del mundo con una visión de 1.980, 1.990 y del 
año 2.000, de la dispensación global y que tendríamos miembros en 130 países 
diferentes y como el comunismo declinaría. Entonces, incluso los miembros que 
verdaderamente me amaban y creían en mí al cien por cien decían, Padre, es una 
mentira maravillosa, eso no puede ser hecho. Es imposible que Él Padre pudiera estar 
en América en ese tiempo. Realmente pensaron interiormente, que yo lo hacía para 
confortar a los miembros. Pero hoy no hay simplemente un puñado de gente, tenemos 
un movimiento mundial. Pero cuando yo os doy 1a visión para el año 2.000, algunos 
de vosotros parecéis escépticos. ¿Podéis creerlo? Así está mejor. Yo quiero que 
confiéis en mí. Eso es una cosa que podéis hacer. Debéis ser superiores al "standard" 
satánico. Ser mejores que todos los hombres ideales del pasado. Los hijos e hijas más 
filiales, en cualquier trabajo y amor que Ellos hicieron. Nosotros seremos superiores a 
este "standard". Ese es el "standard" que debemos sobrepasar. Yo soy verdaderamente 
un vencedor de récord en cada campo. Muchas hermosas mujeres vinieron e intentaron 
ganarme, incluso sus padres intentaron seducirme con regalos para que me casara con 
su hija. Si yo hubiera escrito todos los episodios que me ocurrieron nunca leeríais "E1 
Principio Divino", porque siempre estaríais leyendo este libro. Vosotros tenéis un 
nombre del cual estar orgullosos, moonies.  
Yo estoy intoxicado por el encanto de todas vuestras maravillosas caras. Todos tenéis 
buen aspecto porque tenéis un Verdadero Padre. Esto significa que todos sois capaces 
de recibir el amor de Dios. El canal ha sido abierto ahora. La puerta de nuestra mente 
está abierta. Mucha gente dice toda clase de cosas increíbles sobre mí pero dejadles 
que lo hagan. En el momento en que hablen de mí me produce un sentimiento 
maravilloso. Yo me siento verdaderamente agradecido a la vida y agradecido a Dios. 
¡Gloria a Dios!  
Yo tengo la habilidad y también el contenido por mí experiencia de vida para hacer 
que toda la población de América llore enfrente de su televisión. ¿Pensáis que un 
hombre amarillo puede hacer eso? Dios es muy justo. Mirad a Corea. Por 5.000 años 
no ha tenido nada sino lágrimas y tribulación. Él le dio penalidades a Corea pero 
también una extraordinaria bendición. Si un hombre de mi calibre naciera en América, 
como un blanco, entonces podríamos acusar a Dios de ser injusto. Vuestros ojos 
revelan la profundidad de vuestra mente. La filosofía occidental es más bien exterior y 
superficial. Vosotros no podéis absorber las cosas profundamente de dentro, sino que 
lo absorbéis desde fuera. La actitud oriental es más profunda y más continua. Pero 
ninguna de las dos es ideal. Así que yo tengo que encontrar un punto medio ideal. Ya 
que los orientales persiguen sólo la perfección espiritual, negando el mundo material, 
alguien tiene que cultivarlo y eso es lo que han estado haciendo los occidentales. Esto 
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no es malo puesto que Dios necesita que alguien desarrolle el mundo que Él creó, Él 
mundo que la gente religiosa intenta negar.  
Por ello, los mayores países orientales como China y la India, fueron ocupados 
poderes occidentales que controlaron estas naciones por muchos años. Eso fue el signo 
de que una nueva religión estaba despertándose ¿sabéis por qué? Puesto que la gente 
oriental está enfocada en encontrar la perfección espiritual, Ellos necesitaban que los 
occidentales vinieran y les ayudaran a desarrollar otra forma de vida. Eso fue lo que 
Dios planeó. Después de la Segunda Guerra Mundial una nueva era de igualdad 
empezó. La influencia occidental empezó con vientos democráticos extendiéndose por 
Asia llevando la influencia de que toda la gente debe ser libre e igual. Nosotros 
sabemos que los occidentales que desarrollaron el mundo material, normalmente eran 
codiciosos y querían mantener toda la riqueza para ellos. Pero, de hecho, toda la 
materia pertenece a Dios y Él Quiere que se desarrolle para el beneficio de la 
humanidad. Entonces, Dios usa el frío y brutal poder del comunismo para dividir la 
riqueza de las naciones ricas capitalistas. El comunismo enseña que la riqueza 
económica pertenece al gobierno y que será usada para el beneficio de la gente. Dios 
está utilizando el comunismo para su propósito celestial. América hoy es un estado 
importante. Dios le ha dado una increíble cantidad de bendiciones materiales a esta 
nación, pero no solamente para América. La riqueza de Dios debería ser dividida por 
la gente americana y usada para el bien por el propósito del mundo y de la humanidad. 
Dios quiere que América administre y desarrolle su riqueza para la salvación de la 
gente divina. Puesto que América no ha hecho eso, Satán puede reclamarlo y entonces 
acaba beneficiando al comunismo. Eso no era la intención original de Dios. ¿Pensáis 
que América es totalmente inmune a la infiltración comunista? Este es un análisis muy 
filosófico de los últimos días del mundo.  
América debería saber cuál es su tiempo y donde estamos. La única forma por la cual 
América puede sobrevivir y prevenir que Él comunismo la invada es que un hombre 
como el Reverendo Moon venga a América y diga a los americanos que su riqueza no 
les pertenece sólo a ellos. La única posibilidad que tiene América para sobrevivir es 
dando esa riqueza para la salvación de la gente y del mundo. Es por esto exactamente 
por lo que desarrollamos nuestro fundraising-team. Nosotros pedimos a los 
americanos su dinero y entonces lo usamos para la salvación del mundo, nosotros lo 
damos al mundo en su lugar. Los esfuerzos del MFT son importantes a la vista de la 
dispensación celestial. Esto no es absoluto un razonamiento arbitrario.  
Mi lema es "Agradecido Día de Dios". No importa cuánta gente está reunida aquí en 
este auditorio, o cuantos miles vengan a escucharme. La cuestión es cuánta gente 
viene que verdaderamente ame a Dios y estén agradecidos a Dios. Dios necesita 
hombres y mujeres que vengan para su celebración del Día de Dios y Dios se siente 
unido a vosotros que estáis aquí. Dios no puede resistir el deseo de tocaros. Esta es la 
clase de Día de Dios que debemos hacer. Vosotros pensabais que sabíais mucho sobre 
esto. Pero hoy os dais cuenta de lo poco que sabéis. Ahora diréis: "Dios, yo sé que tú 
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estás ansioso y que este tiempo es urgente, pero ¿puedes darme un poquito más de 
tiempo? Yo quiero terminar mi trabajo en los próximos tres o cuatro años". El 
Principio Divino dice que podemos tomar 6. Por favor, ¿puedes tener paciencia 
conmigo? Yo llegaré a ser la clase de persona que no podrás dejar. En 6 años cuando 
tú vengas, estaré transformado. Seré dulce como la miel y tú querrás tragarme de un 
solo golpe, desde los pies hasta la cabeza. Yo llegaré a ser esa clase de hijo. Dios dirá: 
"All right hijo mío, yo esperaré". Yo os doy ese tiempo, así que podáis hacer un 
agradecido Día de Dios. Si realmente os hacéis esa clase de hombres y mujeres, 
entonces vuestra relación con Dios será tan estrecha e íntima que Dios os buscará 
igualmente que vosotros le busquéis a Él. Vosotros y Dios seréis inseparables. 
Entonces, estáis ya liberados y no hay lugar donde no podáis ir, tanto aquí en la tierra 
como en el cielo, no tendréis límite, todo el universo será vuestro. Tenemos ese 
privilegio en nuestras manos y tenemos que usarlo. Es más que un privilegio. Es un 
derecho especial, una autoridad especial dada por Dios. ¿Sabíais que cuando alcancéis 
esta meta, vuestro nivel será igual al de Dios? Vosotros sois verdaderamente la cima 
del mundo. No es un deseo malo querer ser más grande que nadie, siempre que lo 
uséis de una forma justa. Podéis subir al punto más alto. Ese deseo está en el corazón 
de cada uno porque Dios lo plantó allí. Yo os estoy pidiendo llegar a ser hombres y 
mujeres que ejerzáis vuestra autoridad especial, debéis reclamarla y ejercerla. Estos 
son la clase de hombres y mujeres que Dios está esperando tener hoy. Solamente ellos 
pueden salvar el mundo. Realmente vuestra más dura competición no es el 
comunismo. Vuestro peor competidor soy yo y Dios es incluso un competidor más 
duro. No debéis, preocuparos por el comunismo, mientras que estáis intentando 
encontrar las expectaciones de Dios habréis sobrepasado diez veces. La diferencia 
entre el comunismo y aunque nosotros estamos compitiendo con vosotros quiero 
destruiros. No, yo quiero que venzáis, yo quiero empujaros hacia adelante. Podéis 
pensar hoy: “Padre, tú me has dado todo lo que necesitaba, has hablado lo que 
necesitaba saber y no necesito más. Todo lo que necesito es acción. Si me hablas más 
sólo complicarás mi mente. ¡Padre, voy a hacerlo!  
Aquellos que digan esto ¡levantad vuestras manos, por favor! Gracias, que Dios os 
bendiga.  
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1980.01.13 - Yo mismo 
Rvdo. Sun Myung Moon 

13 de enero de 1980 

Belvedere, Tarrytown, Nueva York  
  
Cuando uno habla de “sí mismo” no lo hace pesando en sí mismo de una forma 
aislada. Cada uno se entiende a sí mismo dentro de un cierto contexto y unas 
circunstancias. Cuando pienso en mí mismo, pienso en mi familia, mis padres y mi 
entorno. Cada cual se percata de que es un ciudadano de su país. Un hombre de 
pensamiento más profundo pensará que es parte del mundo. Si es realmente religioso 
se sentirá conectado a Dios, quien creó todo lo que le rodea. Hay personas viviendo 
juntados en circunstancias diversas donde unas son buenas, otras malas, unos felices 
otros infelices. Una persona puede asumir que es buena, o malo pero tratando de ser 
bueno y en general se considera feliz o infeliz. Cuando pienso en “yo” Pienso en 
conexión con todos las situaciones que me afecta. Ese “yo” existe ahora pero, 
“¿cuándo empezó? Puede que pienses: “bueno, tengo 30 años, así que empecé a existir 
hace 30 años”. Además, sabes tu edad va en aumento.  
También te percatas de que no empezaste de repente de la nada, sino que has recibido 
cosas de tus padres. No empezaste a existir a partir de ti mismo sino que vienes de tus 
padres. Tus pensamientos te llevan a tus padres, a los padres de tus padres y así 
sucesivamente a través de todos tus ancestros. Si tienes una buena imaginación puedes 
retroceder hasta el inicio de la energía, que ha sido transmitido por medio de vuestros 
ancestros. Si en estos momentos vas en cierta dirección, no vas solo sino que 
acompañado de todo tu linaje. Si tiro de uno de tus cabellos, Él resto de tu cuerpo 
también siente el mismo dolor. Cuando bailas en la pista todo el linaje conectado a ti 
baila contigo.  

A nadie le gusta estar aislado. En vez, nos sentimos orgullosos representando a todo lo 
que nos afecta, como nuestra familia, nuestro trabajo, nuestros logros, nuestro país, 
etc. ¿Por qué nos sentimos así? ¿Escogerías estar aislado e independiente o representar 
a muda más gente que sólo tu mismo? Todo el mundo querrá lo segundo. ¿Por qué nos 
sentimos así? ¿Es porque queremos poderío o control? ¿Por qué tenemos la tendencia 
de colocarnos en el centro de todo lo que nos rodea? Sea cual sea la razón el hecho es 
que los individuos tratan de protegerse de invasiones. Por ejemplo, soleos pensar que 
tenemos los ojos, la nariz, e incluso el cabello más bonitos del mundo. Queréis 
proteger incluso las cosas externas que cambian ¿De dónde ha salido esta cualidad?  

Todo el mundo quiere triunfar, tenga a no mucha capacidad. Podemos afirmar que la 
fuerza de la conciencia vivifica la autoestima del individuo. ¿Por qué queremos 
hacernos los mejores? ¿De dónde surge la acción de la conciencia? Procede una 
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relación de causa y efecto. Ninguna acción se inicia sin propósito, toda acción tiene 
algún propósito. Los pájaros cantan, las mariposas vuelan, Él viento sopla... todo esto 
se debe a algún propósito. Cuando guiñáis el ojo es por alguna razón, ¿verdad? 
Vuestra respiración tiene un propósito. Cuando sonreís no lo hacéis para vosotros 
mismos, es por alguna razón.  

  
¿Qué es primero, la fuerza o la energía?  

Los científicos dicen que Él universo esta hecho de energía. La energía existe por 
todas partes, así como la fuerza. ¿Qué es primero, la fuerza o la energía? ¿Surge la 
fuerza de la acción de dar y recibir o viene la acción de dar y recibir después de la 
fuerza? No nos precipitemos en dar la respuesta, no podemos darlo por hecho. Si lo 
vemos desde ángulos distintos los dos puntos de vista son enteramente correctas. ¿Qué 
opináis vosotros?  

La acción debe venir de una fuente definida. La pareja sujeto y objeto preceden la 
acción. Yendo más y más atrás podemos decir que si Dios es omnipresente, debe tener 
las cualidades de sujeto y objeto. Las características duales de Dios no son meramente 
conceptuales, son muy reales y muy importantes para nuestra vida Desde que nació el 
universo y desde que los seres individuales llegaron a existir las partes sujeto y objeto 
fueron el inicio de la misma existencia. Todo en el universo esta hecho de esas dos 
partes o cualidades distintas de sujeto y objeto y cada uno tiene una acción de dar y 
recibir.  

La fuerza, o el resultado es la consecuencia de la acción de dar y recibir ente el sujeto 
y el objeto. Tomemos el ejemplo de unos padres que tienen une relación de dar y 
recibir de amor, resultará en el nacimiento de su hijo. El hijo es como la fuerza que ha 
surgido de la acción de dar y recibir. ¿Qué lo ha causado? La causa es la trayectoria 
que sigue el patrón del proceso creativo de Dios. La fuerza tiene a su vez dentro de si 
la posibilidad de la acción de dar y recibir porque proviene del dar y recibir. Cuando 
pensamos en fuerza, tenemos que admitir que comprende las dos cualidades de sujeto 
y objeto, causa y efecto.  

Referente a vuestra propia existencia sabéis que hay cierta fuerza dentro de vosotros, 
pero debéis percataros de que previo a la fuerza hay una acción de dar y recibir dentro 
de vosotros. Es decir, tenéis una mente y un cuerpo que forman una relación de sujeto 
y objeto, y cuando estas dos partes tienen la acción de dar y recibir no podéis más que 
sentir la fuerza resultante dentro de vosotros. Por tanto, sois el cuerpo sujeto de la 
fuerza. Sois muy poderosos. Cuando dibujáis una línea que divide vuestro cuerpo 
verticalmente en dos, las dos partes son relativamente simétricas y parecidas. ¿Por qué 
es así? Puesto que la causa tiene esa naturaleza el resultado también lo tiene.  
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Cuando los científicos examinan el desarrollo de las formas de vida, muchos de ellos 
concluyen que la energía ha progresado por casualidad desde seres inferiores a otros 
más complejos y que finalmente el hombre ha surgido de esa evolución. Cuando lo 
examinamos en profundidad esta teoría no resulta razonable. Es más sensato decir que 
las dos partes complementarias de sujeto y objeto, impulsados por un propósito 
común, forman juntos una nueva entidad que a su vez se convierte en un sujeto que 
busca un objeto de un nivel correspondiente. Así se formaron cadenas de sujetos y 
objetos en niveles cada vez más complejas produciendo entidades siempre mayores.  

 En la vida social, queremos expandir nuestra área de influencia incrementando el 
influjo de nuestras actividades. Cuando llegas a ser el sujeto en un nivel deseas 
encontrar un objeto del mismo nivel, y cuando os habéis unido, descubrís que sois 
juntos un sujeto en otra nivel. Los científicos explican que la formación de las nuevas 
especies han acontecido mediante mutaciones por azar, que ocurrió por casualidad. 
Podemos percatarnos al instante de que esa teoría está equivocada. Pero como no tiene 
otra explicación mejor se adhieren a esta teoría. No es razonable decir que una cosa 
pequeña de repente se hizo más grande A cualquiera persona le parecerá la explicación 
de sujeto- objeto más razonable.  

  

El propósito precede la interacción  

. Entonces, ¿cómo surgieron existencias cada vez mayores? ¿De dónde ha salido la 
fuerza original que causó el crecimiento de una célula pequeña y que permitió el 
incremento de un grupo de células y el desarrollo de cada paso? Una fuerza es el 
resultado de la acción de dar y recibir, pero ya que nada ocurre sin propósito, cierto 
propósito debe preexistir esa acción de dar y recibir. Un experto en química no tendría 
ningún resultado si trata de mezclar a dos elementos que no tienen cualidades en 
común. Pero si prepara un sujeto y objeto compatibles y los junta, una acción de dar y 
recibir (reacción) ocurrirá automáticamente. La explicación basada en la relación de 
dar y recibir describe la ciencia más adecuadamente que las teorías de probabilidad o 
acontecimientos casuales. La explicación radica en que debe haber un más y un 
menos, positivo y negativo, no al revés, para que crear un movimiento circular. Si 
hubiera algo que se resistiera obstinadamente a moverse dejaría de existir. Incluso una 
célula pequeñísima tiene una actividad intensa y la colección de esas células que 
somos nosotros somos aún más activos. El universo entero está lleno de vitalidad. 
¿Podéis aceptar esto, verdad?  

La conclusión es que este gran universo se mueve con algún propósito y no al azar. 
Incluso uno de los millones de las células de vuestro cuerpo tiene elementos positivos 
y negativos y es una parte inseparable del universo y quiere hacerse tan grande como 
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el universo. Incluso una célula pequeñísima se rebelaría Si Él organismo más grande 
se resistiera a engrandecer a su vez. Por eso cada persona tiene el deseo por una 
felicidad mayor en el futuro. Si una persona está restringida a vivir en una misma 
situación por el resto de su vida, perderá la voluntad de vivir.  

  

La fuente de la acción  

 ¿Qué existió antes que la fuerza? La acción de sujeto y objeto. ¿Y de dónde surge la 
acción? La fuerza está precedida por la acción entre sujeto y objeto y todo ocurre 
debido al propósito mayor de la creación. Hay un propósito dual, un es la de 
preservarse a sí mismo y el otro es la de formar parte del ser más grande, que es el 
universo. El propósito de un hombre al encontrar a una mujer es el de preservarse y 
mejorarse a sí mismo y luego unirse a ella para tener hijos. Así se convertirán en sus 
ancestros. Veamos el ejemplo de los ojos. El ojo tiene el propósito de su propia 
existencia, pero al mismo tiempo sirve al cuerpo entero. Cada ente tiene el derecho de 
existir pero si solo hubiera el propósito individual, ¿cómo podría el universo 
interrelacionarse? La interacción ocurre porque aparte del propósito de auto protección 
existe el propósito complementario de asegurar que los seres se combinan para formar 
entes cada vez mayores. La teoría de la evolución ha entendido el propósito de la 
preservación del individuo pero no ha entendido el propósito último del conjunto. Hoy 
por hoy eruditos concienzudos no tienen una respuesta a la pregunta de cómo se 
perpetuó el universo y cuál es su propósito. Ellos concluyen que no hay propósito, 
sino que Él universo simplemente se expande y que en algún momento del futuro 
retrocederá encogiéndose hasta perecer. Pero sabemos que esto no es así, cuando algo 
se desvanece en alguna parte puede aparentar que perece pero algo nuevo se está 
formando en otra parte. Esto acontece porque definidamente hay un propósito. El 
mismo principio se aplica en cada aspecto del universo. Los individuos no sólo tienen 
necesidades individuales, sino que también tienen el propósito de formar un ser más 
grande. Si alguien quiere tener un gran carácter tiene que estar dispuesto a ser un 
objeto del universo como su sujeto. Debe merecérselo.  

La gente de raza blanca tiene la tenencia de ignorar a las otras razas. Pero su verdadero 
propósito no es de estar con blancos sino el de unirse con y abrazar a todas las razas. 
El propósito individual siempre debe seguir al propósito del conjunto. La gente de 
conciencia se preguntan por qué el pez grande se tiene que comer al pequeño, por qué 
hay animales carnívoros, por qué los fuertes se devoran a los débiles. Pueden ver esto 
como algo caótico. Pero si entendemos bien el principio de que las cosas más 
pequeñas existen para el propósito mayor, Él león está justificado en comerse al 
conejo. Este es el quid de la cuestión. El propósito de los seres menores existe para 
formar parte de las existencias mayores, que en última instancia es todo el universo.  
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Existimos para el propósito mayor  

Loa americanos no saben que existen para el mejoramiento y el propósito de la 
totalidad. ¿Quién lo dice? Dios lo dice. Más objetivamente, Él universo lo dice. Los 
miembros de la iglesia de unificación son las personas más consistentes de la historia 
ya que Ellos saben que Él individuo debe existir por la familia, la familia por la tribu, 
la tribu por la nación y la nación por el mundo. No sólo lo pensamos también lo 
vivimos. ¿Por qué lo hacemos? En cierto sentido es por una razón egoísta. 
Expandiéndonos a niveles cada vez mayores nos hacemos individuos dispuestos a 
crecer.  

La gente joven baila el disco “co” significa “nariz” y “kis” significa “beso” así que es 
el baile de beso con la nariz ¿Para quiénes bailan, por América, por el mundo o para 
ellos mismos? Puesto que no contribuye en nada al conjunto y les limita a ellos 
mismos bloquea su desarrollo. Es incluso peor que un león comiéndose a un conejo, es 
un pecado. Por el bien del conjunto procuraremos que nada lo dañe. Pero sabemos que 
los críos no nos escucharían si les dijéramos llanamente: “No debéis hacer esto por las 
siguientes razones.  

Si os diera dinero y tiempo libre, ¿iríais a la discoteca? Pero si fuera para vuestro 
crecimiento y para el mejoramiento del mundo iríais a bailar las 24 horas del día, 
¿verdad? Los soviéticos están adentrándose notablemente en el mundo libre y si bailar 
el disco lo parase, lo haríamos el día entero.  

Hoy día todo el mundo desde los niveles peores a los mejores no tienen ni idea de 
quién es el ser humano o que es el individuo. Toda la confusión proviene de la 
ignorancia. Si primero les enseñamos y luego les mostramos como hay que vivir 
podremos restaurar el mundo. El principio nos explica todos los fenómenos del pasado 
y debemos aplicarlo constantemente. No podéis aprender esto en la escuela porque los 
profesores no lo saben. Yo soy el primero en enseñar acerca de este conocimiento. Es 
el amanecer de una nueva cultura. Sabiendo esto podéis conocer incluso mejor el 
principio y porque hay tres teas, sujeto y objeto, como ocurre el dar y recibir, y porque 
hay un propósito. Ahora el Principio no es algo meramente conceptual, sino algo que 
podéis poner en práctica en cualquier situación. Ahora no podéis olvidarlo nunca 
porque Él Principio es vuestro.  

Cuando pensáis en la fuerza pensáis en la acción. Y al pensar en la acción 
inmediatamente pensáis en positividad y negatividad, sujeto y objeto Cuando os sentís 
con fuerza automáticamente sabéis que está ocurriendo algún tipo de dar y recibir y 
que tiene que haber unidad entre vuestra mente y vuestro cuerpo. Debéis ser más 
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inteligentes y no pensar que empieza con vosotros, recordando que Dios, vuestro 
Padre, os lo ha dado y que os asemejáis a Él. Después recordad que tiene el universo 
entero bajo Su control, y que vosotros no sois más que una pequeña parte del mismo, 
un elemento negativo ante el universo. Que es el elemento positivo mayor posible.  

Dios es un elemento positivo magno y vosotros sois elementos negativos pequeños 
pero este elemento pequeño tiene el propósito de llegar a ser tan grande como el 
elemento magno. Esto es algo perfectamente lógico, algo que es razonable. Cada uno 
de nosotros tenemos la urgencia de devenir algo grande, pero hasta ahora no habéis 
comprendido por qué Dios y el universo también desean que seáis grandes. Quieren 
levantaros como una grúa.  

Si subís a la montaña podéis percibir mejor a Dios. En otras palabras, si tenéis una 
forma de pensar más amplia y profunda, Dios puede amaros y animaros a subir más. 
¿Cuál es el pensamiento de Dios? Su pensamiento es manifestar poder de acuerdo al 
Principio y realzar el mundo ideal. ¿Lo hará a la fuerza? ¿Hará Dios al mundo grande 
con Su conocimiento? ¿Podría el hombre más fortachón crear el mundo ideal? Los 
profesores de Harvard están muy orgullosos de su conocimiento, pero, ¿podrían ellos 
conseguirlo?  
¿Cuál es la esencia que puede erigir el mundo ideal? Es el verdadero amor.  

  

El amor es muy, muy extenso  

El otro día comparé al amor como algo muy, muy extenso. Pensáis que sabéis ingles 
pero no sabíais que Él amor es extenso. El amor debe permanecer por mucho, mucho 
tiempo. ¿De qué manera hará Dios el mundo ideal? Si le preguntaseis a Dios en qué 
lugar le gustaría estar en cualquier momento diría que en el centro del universo. Si le 
preguntáis en qué tipo de centro le gustaría estar, de conocimiento o de poder. Diría 
que quiere estar en el centro más extenso. ¿Es esto ceñir demasiado la verdad?  

Cuando os pregunté por qué queríais ser cada vez más grandes, no supisteis 
responderme. Ahora sabéis que os gustaría ser grandes porque basado en el amor. 
Podéis llegar a ser los compañeros del centro del universo y ser dignos de ser Sus 
objetos de amor. A pesar de que sabemos que somos muy péguennos queremos ser los 
objetos de amor dignos del gran sujeto universal en amor. ¿Si Dios quisiera estar en el 
centro, donde te gustaría estar a ti? En el centro del amor del universo. Cuando os 
pregunto en serio donde vamos debéis tener una respuesta. Vamos hacia el objetivo de 
amor a escala universal. Ya que Dios también va en esa dirección seguramente nos 
encontraremos con Él allí. Aunque os hagáis Aunque obtengáis mucho conocimiento, 
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eso se desvanecerá al final. Tampoco el poder no puede durar para siempre. Pero si 
buscáis el amor y lo encontráis durará para siempre.  

Necesitamos tener alguna perspectiva de la vida, alguna conciencia de propósito. 
Cuando tengamos eso dentro de nosotros podremos ir hacia allí. Con esa perspectiva 
de vida, podéis saber podéis saber porque Él mundo debe estar en paz y como se 
puede hacer eso por medio del amor y que todos tus planes e ideas pueden ir hacia un 
punto de enfoque. Sólo un puñado de personas en la tierra saben que deben vivir con 
el propósito y la dirección dirigiéndoles hacia el amor. Si esto prevalece en el mundo, 
habrá paz en el mundo.  

Ahora, cuando os pregunto quienes sois, podéis responder por primera vez.”: ¡Soy 
aquel que debe ir hacia el propósito del amor a escala universal! Sabemos que todas 
las cosas existen para el hombre debido a que Él hombre posee amor. Los animales y 
las plantas se ofrecen voluntariamente al hombre porque su meta es alcanzar el amor 
de Dios. ¿Os gustan los filetes, verdad? ¿Coméis los filetes para vuestro propio 
provecho o lo hacéis para acercaros al amor de Dios? Si lo hacéis por amor la carne 
estaría contento y diría. “Cómeme rápidamente”. La carne también gime por amor. Un 
pedazo de apio quiere continuar su propia vida pero cuando lo coméis podéis decirle”: 
Te aseguro que a través de mí te acercarás al amor de Dios”.  

Referente a esto, si una persona es perfecta, todas las cosas quieren estar cerca de él y 
ser ingerido por él. El dinero quisiera ser ganado por tal persona. Hoy en día la gente 
persigue el dinero Pero Él dinero se escapa. No obstante, si llegáis a ser personas de 
valor original, Él dinero os seguirá. Si otra persona trata de seguir al dinero este estaría 
asustado pensando”: Me persigue un tigre”. Esa persona acabará en el infierno. 
¿Preferís seguir al amor o al dinero?  

  

La cuestión del sacrificio  

¿Es entregar vuestra vida por el bien del mundo bueno o malo? La gente pragmática 
llaman algo bueno o malo de acuerdo a su conveniencia. Dios, a lo largo de la historia, 
ha aparenta ser injusta porque siempre se ha sacrificado a la gente buena, pero de 
hecho este es el mejor de los caminos. ¿Qué tipo de persona es apta para ser un buen 
presidente? ¿Sería bueno que una persona tiránica, que resulta ser el que más trabaja 
por el bienestar del mundo y es el más competente para la educación de América y del 
mundo, fuera el presidente? ¿O es que no hay espacio para una persona tiránica? Sería 
bueno si él hiciera la obra de Dios. ¿Es el presidente Carter muy dinámico? En lo 
primero que piensa un presidente es en su reelección en la próxima legislatura, y para 
conseguirlo se compromete con la justicia y los derechos humanos. Estaría 
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ciertamente errado si un presidente piensa antes en su reelección que en lo que es 
bueno para su país.  

Mi propósito es siempre consistente a pesar de lo difícil que sean las circunstancias. 
Trabajo para Dios y la humanidad y nunca me comprometo. Sigo diciéndoles la 
verdad a los americanos. A ellos no les gusta escuchar malas cosas todo el tiempo pero 
si esto les sirve para cambiar al final, los consejos cumplen su objetivo.  

La iglesia de unificación no lucha para sí mismo, nos sacrificamos por el mundo y por 
Dios. Eso es lo que he hecho toda mi vida. A la gente pragmática no les parece una 
táctica muy eficaz pero en realidad es el camino más efectivo. A una persona Narcisa 
no le entra en la cabeza que la mejor forma de vivir es sacrificarse a uno mismo y que 
Dios y el universo siempre protegerán a los que trabajen por su causa. Una explicación 
debe tener consistencia de pies a cabeza en cualquiera situación.  

¿Preferís como líder a una persona que siempre os compra caramelos o al que os 
transforma en una persona digna de ser el objeto al gran sujeto, Dios? ¿Creéis que es 
fácil convertir a una mala persona y hacerle digno de ser tal objeto? Es incluso más 
difícil hacerlo aquí en los EE.UU. debido al entorno ególatra. Debo aislar a alguno de 
ese entorno antes de enseñarle. Es algo menos difícil con los orientales debido a que 
aquella cultura tiende a considerar más el propósito del colectivo, que es la forma de 
pensar de Dios. La cultura aquí no está centrado en el grupo sino en el individuo. 
Debéis percataros que no se puede dar el individualismo por hecho.  

Incluso la gente sin ambición se anima e inspira después de entrar en el movimiento de 
unificación y percibir cual es la idea de Dio pero también las dificultades de la vida 
cotidiana son grandes. No tiene sentido querer evitar las cosas extremadamente 
difíciles y disfrutar de las extremadamente buenas. Cualquier hombre digno ha llevado 
una vida de dificultades.  

  

La abnegación por un amor mayor  

Esperáis tres años para ser bendecidos y mientras tanto no cortejáis a pesar de saber 
que vuestras vidas deben estar llenas de felicidad y amor. Después esperáis otros tres 
años antes de convivir y aún después de eso trabajáis juntos para evangelizar. Las 
mujeres se preocupan de si no serán demasiadas mayores para tener hijos cuando 
llegue el momento de casarse. Encima de todo tenéis a muchos orientales a cargo de 
vuestras actividades, y recaudáis fondos sin recibir por ello reconocimiento. Todo esto 
junto os pone ante el dilema de decidir si es tremendamente miserable o inmensamente 
maravilloso. Pero por muchas lágrimas que vertáis sabéis que es el mejor camino. 
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Incluso si tenéis que arriesgar vuestra vida una docena de veces por día, debido a que 
es el camino del amor, es el mejor.  

No soy más necio que los demás, conozco este camino mucho antes que vosotros y lo 
he recorrido sin compromiso todo mi vida. No hay un camino entremedio ni para 
vosotros mí para mí. Pensé que probablemente sería el único recorriendo este camino, 
pero cuando me volví me percaté de que centenares de seguidores dispersaban detrás 
de mí tratando de seguir en el mismo plano. ¡Entre ellos había muchos blancos 
determinados a dar sus vidas! Pero también había otros blancos que no estaban 
contentos conmigo y trataron de perseguirme. Lo importante es de qué lado están Dios 
y el universo.  

Ahora sabéis mejor quienes sois. Confucio dijo que quienquiera se conoce a sí mismo 
tendrá éxito y todos los sabios han aceptado esto. ¿Debería cualquier circunstancia 
distraernos una vez que sabemos quiénes somos? Una vez que lo sabéis debéis reíros 
del desprecio de incluso 30 millones de personas. Estamos en el año 1980, Él 
momento de despegar y ponerse en órbita. Debéis tener la confianza de dominar el 
pensamiento unificado que ha estado escondido por miles de años. No es algo 
ambiguo.  

Ahora os puedo dar un poco más explicación que lo hará un poco más fácil de seguir. 
¿Por qué os entreno aquí en la tierra y no luego en el mundo espiritual? ¿Por qué 
tenéis que luchar en la tierra para aprender? Por supuesto, debéis restauraros a 
vosotros mismos, pero debéis amar a vuestra familia más que a vosotros porque es una 
causa mayor. Pese a que es difícil y penoso y posiblemente no lo consigáis en la tierra, 
se os dará crédito por hacer lo mejor posible. Cuando más adelante vayáis al mundo 
espiritual el camino estará abierto para completarlo allí con éxito. Cuando haya que 
sacrificar la familia por el mundo, y hacéis lo que podéis en la tierra, aunque no 
obtengáis la victoria completa, se abrirá un camino crudo por terminar en el mundo 
espiritual. Pero si ni siquiera lo intentáis en la tierra, no habrá camino en el mundo 
espiritual.  

Cuando no hay caminos abiertos frente a vosotros estáis viviendo en el infierno; 
viviréis completamente aislados y no podéis ir a donde pertenecéis. Veis la felicidad 
alrededor vuestro pero en realidad está demasiado lejos para alcanzarlo. Si no os 
lleváis bien con cierta persona en la tierra, esa relación se trasladará al mundo 
espiritual y al infierno. Sabréis que podrías haber sido feliz con esa persona, pero 
debido a que no lo lograsteis en la tierra, no podréis hacerlo en el mundo espiritual. La 
razón más importante por la que os empujo tanto y trato de inspiraros de ir por el 
camino difícil es porque conozco el mundo espiritual. Si os unís y seguís habrá al 
menos un camino pequeño abierto en el mundo espiritual.  
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Vuestros logros en el amor serán eternos  

Si tenéis éxito en amar a todas las razas el mundo espiritual os elogiará y os dará la 
bienvenida. Dondequiera que vayáis en el mundo espiritual hombres espirituales se 
pegarán a vosotros. Nuestra vida en la tierra es corta pero podemos cumplir y sentar 
mucho para clamar felicidad en el mundo espiritual. Vuestro estado en el mundo 
espiritual es eterno. Esa es una de las razones por las que sufrimos deliberadamente. El 
propósito de un negocio es sacar beneficio invirtiendo algo de dinero. Si invertimos y 
nos esforzamos mucho el beneficio será centenares de veces mayor. En la lotería un 
dólar se puede convertir en miles, pero en el amor no hay ningún riesgo y tenemos la 
garantía de ganar.  

Dando un paso tras otro ensanchamos las secciones del puente de amor. Lo estamos 
construyendo centímetros por centímetros y aunque nos quedan kilómetros por delante 
seguimos avanzando. Por muchas oportunidades que se anteponen en vuestra vida 
preferís seguirme a mí, ¿verdad? ¿Por qué? No os doy dinero, tiempo o poder. Decís 
que es por amor, ¿pero habéis visto el amor con vuestros ojos? Soy como un padre que 
os regaña para que estudies después del colegio y que cuando habéis terminado os 
empuja para que estudies aún más. Eso es amor.  

Si no lo hacéis estaríais cómodos pero por el bien mayor habéis elegido sacrificaros de 
todos modos. Eso es bondad. Cachetear a un niño es bueno si es para su bienestar 
eterno. Eso es lógico. El verdadero amor vale la pena el aprieto.  

Ahora que sabéis sobre el individuo decidamos cuando nos gustaría estar en esa 
posición. ¿Dentro de 10 o de 100 años? “Now” (ahora en inglés) suena como “no” y 
“no” como “Know” (saber). ¿Lo sabéis o no? ¿Podéis ir solos por este camino? ¿A 
quién necesitáis? ¿Preferís tener un yugo en la nuca para aseguraros de ir por el buen 
camino? ¿Debería permitiros hacer lo que os plazca? Ahora estamos seguros y 
cómodos porque sabemos a dónde vamos pero eso no resuelve todo el problema. 
Vosotros también debáis cumplir esa meta pero pensáis que necesitáis a alguien que os 
empuje ya que no podéis hacerlo solos. Sentís que podéis ser campeones si tan solo 
tenéis un buen entrenador. Un entrenador es alguien que está detrás y os amonesta 
constantemente. Llegará un momento en que estarás tan descontento que o bien os 
enfrentáis con el entrenador o llegáis a ser el campeón. Esto es la realidad.  

No os asignéis solo un entrenador porque en el momento que no está tendréis tiempo 
libre lo cual no está bien. Asignad una docena de entrenadores, uno chino, uno 
coreano, uno japonés, uno americano, uno alemán, y et. En ese caso vayas donde 
vayas te encontrarás con un entrenador, y os apretará. Quizás podéis tolerar que una 
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persona os patalea ¿pero y si son 12 personas haciéndolo a la vez? Si estáis 
determinados a sobrevivir seréis el campeón cuando se cansen de darte patadas.  

Esta vida no es ordinaria, no puede vivirse como uno quiere. Todos los miembros de la 
iglesia de unificación saben que tienen un yo espiritual que perdura para siempre en el 
mundo espiritual. Nunca habéis estado en el mundo espiritual así que estáis 
convencidos por la lógica. Debido a que empezáis desde la posición más baja no os 
queda más remedio que subir. Los miles de personas de fuera de la iglesia no pueden 
descifrarnos porque desconocen el mundo espiritual. Para algunos soy ordinario, para 
otros un charlatán y otros me ven como una persona genial. Incluso muchos 
intelectuales tienen diferente opiniones sobre mí. Sólo pueden llegar a la conclusión de 
que no me conocen.  

  

Entrenamiento en la vida religiosa  

¿Acaso estoy yendo por mí camino al azar? Nadie tiene idea de cómo estará el mundo 
la semana venidera pero nosotros sabemos cómo fue el pasado y hacia donde se dirige 
la historia. Nuestro camino es básicamente una vida religiosa ¿y quién es el entrenador 
más estricto y más serio? Es el Revdo. Moon. Este lugar es de entrenamiento y por esa 
razón y por eso  
estáis sentados en el suelo frío de cemento. Estáis aquí para ser          
entrenados, no solamente para escuchar un sermón. Lo estáis haciendo año tras año y 
la gente se pregunta si lo hacéis por miedo.  

Nuestro entrenamiento es de lo más duro. No es un entrenamiento confortable. ¿Por 
qué? Porque que reducir nuestro periodo de entrenamiento. Acabáis de conocer 
algunas cosas y con eso debéis afrontar el reto y superarlo. Sólo os quedan unos años 
para lograrlo y por eso os estoy metiendo prisa. Incluso en este momento lo estoy 
haciendo. A lo largo de los setenta tenías unas quejas queriendo saber por qué la vida 
tiene que ser tan difícil, por qué los contratiempos no podían ser extendidos. Pero a 
partir de ya debéis dejar de quejaros y debéis ofreceros para los trabajos más difíciles.  

En general los miembros sienten que la recaudación de fondos es nuestra actividad 
más difícil. Si la prometida de un miembro de un equipo de recaudación de fondos le 
escribe diciendo que hay un hueco en su oficina y que por qué no abandona el equipo 
para coger el trabajo más fácil, está actuando en nombre de Satán impidiendo el 
entrenamiento de la otra persona. Lo que está diciendo realmente es “hazte un 
campeón de tercera categoría”. En vez debería decirle”: vete a recaudar fondos en 
Camboya, aquí es demasiado fácil”. ¿Suena esto ilógico? Todo esto tiene que 
desarrollarse de acuerdo con el Principio.  
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Si alguien os pregunta cuanto he amado a la humanidad, podéis decirle que he 
emparejado a miles de parejas de todos los grupos étnicos de la mejor manera posible. 
Eso prueba haber amado a la humanidad. E incluso después les he seguido educando y 
cuidando como a mis propios hijos, planeando como podrían mantener y educar a sus 
familias en el futuro. No tengo prejuicios ni preferencias, he amado a la gente de color 
tanto como a los blancos o amarillos. Cuando me vaya al mundo espiritual visitaré el 
infierno y nadie se me opondrá allí. Iré a las regiones de los blancos y nadie me 
acusará, porque sabrán que son los que no quisieron escuchar. En el cielo los blancos 
querrán que me quede en su casa y que duerma en sus dormitorios.  

Hay doce puertas de perla en el cielo, y puedo pasar por muchos de ellas. ¿Por qué hay 
doce? Porque representan a 120, y también representan a 360 grados, comprendiendo 
todos los ángulos. También representan a 12 personalidades. ¿Cómo podéis entrar por 
todas las puertas? ¡Sólo si os pegáis a mí! Hay un vigilante en cada puerta que os 
retará preguntándoos”: ¿Quién eres? Debéis responder”: Resulta que Él Revdo. Moon 
fue mi padre”: No obstante, no estará satisfecho con eso. Cuando os pida pruebas 
poséis decir” ¿Acaso no conoce el Principio? El Principio lo dice.” Si sigue dudando 
podéis decirle” ¿No te parece que me semejo al Revdo. Moon? Hice lo mismo que él, 
por tanto, a estas alturas debería parecerme a él.” Si Él vigilante considera que te 
asemejas a mí, te dejará entrar.  

  

Rétate a amar  

Habéis dicho que queréis empezar el entrenamiento más estricto a partir de ahora, pero 
en realidad esto va a durar toda vuestra vida y no tenéis ni idea cuanto tiempo vais a 
vivir. Si en el pasado has odiado a la gente de color, debes recaudar fondos en el lugar 
más difícil posible, allí donde solo puedas ganar unos céntimos, y luego invita a la 
abuela más rechoncha y fea a cenar en un restaurante china. En la sobremesa puedes 
decirle”: Sabes, tengo que confesarte algo. Solía odiar a la gente de color pero ahora 
quiero amarles. “Podéis explicarle como te sentiste en el pasado y que al conocer a la 
iglesia de unificación y al Revdo. Moon has trabajado duramente para convertirte en 
un campeón de bondad. Ahora estás arrepentido y como muestra de disculpa le has 
invita a cenar. Cuando le ruegas con lágrimas que cene contigo habrás restituido tu 
odio del pasado.  

Si alguien ha odiado a los blancos en el pasado también tiene debes arrepentías 
igualmente. Sea lo que fuera que hayas atado en el pasado, deberás desatarlo ahora e 
indemnizarlo. Si un hombre ha sido un mujeriego y ha roto el corazón de muchas 
mujeres, deberá encontrarse en una situación donde pueda pedirle disculpas a una 
mujer que representa a todas ellas. Si una mujer se ha casado varias veces deberá 
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pedirle disculpas a un hombre de la misma manera. Deberás indemnizar todo lo que 
hayas hecho mal y sin principios. Esto es vuestra tarea principal en el año 1980, 
arrepentiros y olvidar el pasado. No dejes que te hunda, más bien reza para que Él 
cielo te ayude a quitártelo de encima. Luego busca la tarea más difícil y manéjalo. Eso 
será tu mejor y más rápido adiestramiento.  

Es más esforzado si vas por un camino difícil al tratar de encontrar a tus seres 
queridos. Si encuentras a alguno de una manera fácil no tiene tanto valor y aunque lo 
intentes no podrás sentir tanto mérito. Pero si experimentas contrariedades sentirás 
estimación aunque no lo quieras.  

Aunque decimos lo mismo y usamos las mismas palabras referente a que amamos y 
seguimos a Dios, hay una diferencia notable de calidad entre vosotros y yo. La 
diferencia primordial es que yo he sufrido enormemente mientras que vosotros no. 
Nunca olvidéis de que lo que realmente cuenta es cómo atravesáis el camino del 
verdadero amor. Lo que determina el aprobado o suspenso son las dificultades que has 
sido capaz de resistir. ¿Seréis un fiasco o un éxito?  

Ahora cuando decís “yo mismo” ya no pensáis aisladamente, sino que incluís a 
vuestros padres, abuelos, y Dios confluyendo como en un gran río. Cuando decís “yo” 
su imagen inmediatamente aparecerá frente a vuestros ojos. Debéis sentir que la 
perfección del mundo viene por medio de vosotros. Cuando el fundamento de cuatro 
posiciones se establece Dios es el punto central. El núcleo de la familia es el amor. 
Puesto en tres dimensiones el fundamento de cuatro posiciones tiene seis puntos, con 
uno enfrente y otro detrás, más el séptimo que está en el medio. Por tanto, Él número 
siete es el número de perfección, que sólo se forma añadiendo el punto central que 
representa el verdadero amor.  

  

El número 12  
Una línea recta denota uno y cuando lo partimos en dos hay en realidad tres en él. Por 
tanto, Él número 12 esta al mismo tiempo en el fundamento de cuatro posiciones. El 
número 12 representa a todo el mundo espiritual. Por ejemplo, las 12 puertas de perla 
a las que se refiere la Biblia, los 12 hijos de Jacob, las 12 tribus guiadas por Moisés, 
los 12 discípulos de Jesús. El número 12 fue un requisito importante para la formación 
del universo, así en momentos críticos de la historia este número debió satisfacerse.  

Sabemos que Jesús era el hombre ideal y como tal debería tener la capacidad de 
llevarse bien con los 12 distintos tipos de personas. Esos 12 representaban en realidad 
a 120 naciones del mundo, de hecho, significaban a todos los elementos de la 
humanidad. La persona tipo Judas también estaba incluida.  
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Las naturalezas de la primavera, del verano, del otoño y del invierno componen los 12 
estereotipos. Necesitamos a personas de tipo invierno tanto como la estación de 
invierno. Si Él mundo hubiese partido de un estado ideal se habría establecido en 
aquel tiempo una cultura tipo primavera pero por la caída humana se fundó en su lugar 
una cultura de verano. La humanidad no fue testigo del auge de Adán y Eva, la 
evolución del hombre, en vez de comenzar desde la primavera, empezó a partir del 
verano con las civilizaciones antiguas en un clima caluroso. En el siglo 20 hemos 
entrado en la cultura del otoño, cuando todota su fruto. Ahora la civilización del 
invierno, centrado en la Unión Soviética, intenta invadir esta cultura, a pesar de que 
sabe que finalmente está destinada a traspasar la primavera.  

Todas las hojas de otoño han caído de los árboles y están marchitándose, y sólo la 
civilización que tiene vida dentro de si puede perdurar. En realidad, la civilización de 
invierno tampoco no tiene cabida por lo que deberá ser absorbida dentro de la 
civilización primaveral centrada en Dios. Llamamos a esa cultura primavera la 
civilización centralmente armónica o armoniosamente redonda. Todas las 
civilizaciones de verano, de otoño y de invierno se opondrán a nosotros mientras 
tratamos de ir hacia la civilización de primavera, que representa la verdadera vida, 
pero les atraeremos hacia nosotros. Al curso de la historia y de la providencia, que es 
así, no le queda más remedio que ir hacia delante.  

Por mucho que los comunistas presuman de su fuerza cuando llegue la primavera 
cósmica el hielo deberá derretirse. Esa primavera cósmica se centra en el amor. 
Cuando el amor visite todo el mundo abrirá la puerta de su mente. No hay espacio que 
Él amor no pueda penetrar. Debemos seguir un modelo tal y como Jesús siguió un 
patrón. Cada individuo debe acondicionarse para remontar cierta cima. En la cultura 
occidental trece es el número de mala suerte. No obstante, es un buen número y 
debemos cruzarlo. Los americanos no son ignorantes pero están al corriente de este 
hecho importante. Noten que Jesús y sus doce discípulos hacen trece.  
También lo hacen Jacob y sus doce hijos. Hay doce puertas para alcanzar el Cielo. Si 
no tenéis éxito con el número trece entonces cuando venga el invierno moriréis de frío. 
Los americanos son enfrentados por el comunismo y no pueden eludirlo. Tienen 
miedo del comunismo cruzándose de brazos sin saber que hacer pero no es así con los 
unificacioncitas. Os han enseñado que para entrar en la primavera debéis primero 
atravesar el invierno así que os tragaréis al comunismo y lo digeriréis. América precisa 
de un líder lo bastante inteligente como para saber de esto para dirigir a la nación en el 
rumbo adecuado de forma que pueda ganar al comunismo.  

A medida que América persevera puede conquistar el número trece y estar junto a 
Jesús. Estamos llevando la cruz de la humanidad como Jesús hizo. Actualmente lo 
están haciendo los unificacioncitas en el lugar de los cristianos. La letra B es como un 
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trece con el uno y el tres pegados, todo lo que empieza con B está conectado con 13. 
Se requiere esta cualidad para ser un creyente que es valiente, atrevido y brillante  

 América debe ganar la Bendición  

América está colapsando desde todos los lados y sólo la Iglesia de Unificación lo está 
sosteniendo. Parece increíble pero es cierto. La razón profunda por la que recaudamos 
fondos es que de esa forma podemos obtener las firmas de 12 personas distintas, 
representando a doce naciones. América es exactamente eso, una nación compuesta de 
120 diferentes nacionalidades. Cuando una persona os da un donativo os está amando 
y hace el trabajo con vosotros. Por eso Dios le dará alguna bendición. Puesta que Él 
dinero se gastará en América, Ella también será bendecida. Todas las cosas se 
benefician de la recaudación de fondos. Hacen Iglesia Hogar para encontrarnos con los 
doce caracteres distintos de personas. En el fin debéis obtener su firma de 
certificación. Hasta el momento tomen nota de mis palabra sobre esto y procedan en 
consecuencia y después podréis ver si hay alguna evidencia de lo contrario.  
Por supuesto, la Iglesia Hogar es difícil. Si llamáis a la puerta de la persona más 
desagradable sabéis que os gritará. Puede que no querrás verle la cara pero de todos 
modos llamáis y él os grita. Si volvéis tres veces os aseguro que bajará el tono de su 
voz. Después de cuatro o cinco veces querrá saber por qué vienes y se preguntará que 
tipo de persona eres. El momento en que te sonríe es el momento en que Él hielo se 
rompe y las 12 puertas se abren para ti. Si trabajáis seriamente para esa meta y cuando 
los 360 hogares de vuestra área os dan la bienvenida estará cerca vuestra primavera 
cósmica. Debéis saber que un día los miembros de vuestra Iglesia Hogar os esperarán 
fuera para invitaros a comer. Algún día incluso la peor persona os esperará para 
invitaros a cenar y dormir en su casa. Esa ocurrirá sin falta. Esa es nuestro objetivo y 
hasta que llegue ese día seguiremos llamando a sus puertas. Hablamos de la fe y de la 
esperanza. ¿Qué esperanza puede ser más elevada que Él de anticipar el día en que os 
darán la bienvenida? Cuando vais de sitio en sitio derribando los muros llegaréis al 
final al punto central que debéis ocupar. Entonces seréis un número 13 exitoso. En ese 
momento, habréis concluido la indemnización histórica centrada en vosotros mismos. 
Lograréis algo con lo cual nadie osó soñar y ocuparéis un lugar central con el 
consentimiento de Dios. Es cuando vuestro cohete de amor despegará hacia el centro 
del amor de Dios.  
Sé que muchos de vosotros, especialmente las mujeres, os miráis al espejo y deseáis 
que tal vez vuestra nariz, boca u orejas fueran diferentes. Pero yo os digo que eso no 
importa. Ninguna manicura ni maquillaje os hará hermosas. Lo seréis si corréis lo más 
rápido que podáis. No necesitáis tener posición o graduado. Aunque no tengáis nada 
todavía está bien.  
¿Iréis tan veloz como un cohete, un avión o una bala? ¿Vais a correr de verdad en los 
años ochentas? En los años setenta, vuestras mentes y cuerpos, vuestros ojos y oídos, 
estaban todos yendo en diferentes direcciones. ¿Pero ahora que estamos en los años 
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ochenta, vais a unirlo todo en una única dirección? Nuestro único punto de enfoque es 
el amor. Vuestros ojos apuntarán al amor, vuestros oídos sólo escucharan sonidos de 
amor, vuestras bocas sólo hablan del amor, ¿Si van en un única carpeta, cuál iría 
primera? Vuestra mente y vuestro cuerpo: ojos., oídos, nariz, miembros y etc...  
Si voláis tan rápidos como habéis dicho entonces la flecha no se sacará del corazón de 
Dios. ¡Creéis que Dios quisiera quitárselo porque le duele? No, Dios lo metería aún 
más dentro. Ahora mismo sólo pensáis en el corazón de Dios pero un día viviréis en 
él. Cuando ocurra eso si querréis hacer algo Dios lo hará con vosotros. Lucharemos 
para alcanzar esta meta en los años ochenta. No miraremos atrás o a un lado, sino que 
iremos directos a la meta. ¿Haréis eso este año?  
  
  
  
  
  

1980.04.27 - Camino Pedregoso De Muerte  
 

  
¿Qué es este camino pedregoso? Es el camino de la providencia o la dispensación. 
Nadie en la historia ni en la actualidad se ofrece voluntariamente para caminar por un 
camino pedregoso. Ningún individuo, ni ninguna familia, sociedad o nación gusta de 
caminar por un camino pedregoso; en cambio, quieren transitar camino liso, sin 
obstáculos. A las personas les gusta más manejar en una carretera que tenga una 
hermosa vista, que manejar en un desierto. En el concepto oriental, la vida del hombre 
es comparada con un viaje, y la gente piensa de la vida en términos de paz y felicidad 
o en un viaje desgraciado, según sea el caso. ¿Por qué algunas personas están 
destinadas a caminar sobre un camino de piedras? La razón es bastante misteriosa.  
El deseo de una vida sin preocupaciones no se limita sólo al hombre, también incluye 
a la naturaleza. El pasto quiere crecer en un terreno fértil que reciba mucha luz del sol 
y mucha agua de lluvia; los pájaros buscan un lugar tranquilo y confortable para estar 
en paz. Toda la naturaleza desea vivir en medios pacíficos. A Dios también le gustaría 
llevar una existencia pacífica. Solo el hombre se aparta de la naturaleza en su 
sufrimiento y su lucha.  

En el pasado ha habido muchas personas rectas, honradas y de gran trayectoria. ¿Qué 
esquema de vida tuvieron? A menudo vivían llorando, luchando y en circunstancias 
adversas. ¿Llevaban esa vida voluntariamente o se veían forzados por las 
circunstancias? Si bien no eran voluntarios, Él ambiente les imponía una vida difícil. 
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Vivían una vida de dificultades para poder superar la desgracia de la humanidad. Los 
pioneros del camino recto de la historia lo recorrieron con lágrimas y sudor.  

¿Dónde comienza la verdadera felicidad? ¿Dónde comienza la verdadera paz o el 
ideal? ¿La verdadera paz y rectitud comienzan luego de una vida de trabajo duro y de 
lágrimas, o antes de ella?  
¿Por qué sólo podemos encontrarla detrás de esa colina? Algo funcionó mal. Ese algo 
fue la caída. La religión surgió por el reconocimiento de que la vida humana no es 
como debería ser. Sin el reconocimiento de que hubo alguna desviación del mundo 
original, la religión no pudo existir. La caída redujo a la humanidad a un estado 
anormal y desdichado. La religión intenta superar ese estado de infelicidad y volver al 
hombre al estado de normalidad. Por lo tanto, la religión está recorriendo el camino de 
choque con el estado infeliz del hombre, tratando de destruirlo.  

Dios trabaja en el dolor   
¿La religión está basada en la personalidad carismática de sus líderes, o en Dios? La 
religión debe estar basada en Dios. ¿Creen que Dios, que tiene que conducir a la 
humanidad a romper con este camino de infelicidad, es un Dios feliz? Los seres 
humanos tienen una vida limitada durante la cual tienen que pasar por penurias, 
trabajar duro y superar el estado de infelicidad, pero Dios ha tenido que continuar en 
esa lucha durante miles de años. ¿Pueden imaginarse su pena y su tristeza al tener que 
hacerlo?  

La caída de la humanidad está directamente concentrada con el sufrimiento de Dios. 
Hoy vemos que las personas viven todo el día para la diversión y el entretenimiento, 
pero si realmente quisieran buscar la felicidad y la rectitud no podrían continuar de esa 
forma; deben romper con aquello que los rodea y elevarse por sobre eso. El primer 
paso en una vida religiosa es el de reconocer la tragedia de la caída, y tratar de 
remediar ese estado. La caída le trajo miseria no sólo a la humanidad sino a Dios. Él 
ha estado siempre viviendo en lucha e infelicidad, pero ningún hombre ha reconocido 
esto.  

¿La solución empieza con Dios o con la humanidad? Si sólo fuera un problema 
humano no deberíamos preocuparnos por Dios, y si sólo fuera un problema de Dios, 
entonces no deberíamos preocuparnos por la humanidad. Pero Él problema es 
igualmente serio tanto para los humanos como para Dios, y por lo tanto las soluciones 
deben estructurarse de tal manera que incluyan a los dos. Como la caída trajo tragedia 
tanto para la humanidad como para Dios deben ser ambos los que propongan una 
solución. Si Dios está llorando, las personas no pueden estar riendo. Si Dios está 
luchando sobre las colinas, la humanidad no puede estar saltando en terreno llano.  

Si ustedes estuvieran con pena y alguien viniera a consolarlos, ¿su pena desaparecería 
automáticamente? Ya han oído la fábula de la cigarra y la hormiga, en la cual la 
hormiga trabajaba duro durante todo el verano mientras la cigarra se divertía. ¿La 
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cigarra pudo comprender la experiencia de la hormiga? La hormiga trabajó tan duro 
que su cintura se convirtió en un hilo de tan fina, y estaba exhausta. ¿Cómo podía 
consolar la cigarra a la hormiga si nunca había experimentado el trabajo duro? Pero Él 
padre de la hormiga sí podía entender cómo se sentía su hijo porque él había trabajado 
más duro aún.  
Esta analogía se aplica al hombre y a Dios. Dios ha trabajado duro, al igual que la 
hormiga; el hombre en cambio ha sido como la cigarra. En América las personas 
comen, beben y se divierten, llevan la vida de la cigarra. ¿Cómo pueden esas personas 
decir que comprenden el sufrimiento de Dios? ¿Creen que Dios se sentiría consolado 
por ellos? La única forma de verdaderamente dar consuelo a Dios es trabajando duro 
por la voluntad de Dios y comprender por lo que Él ha pasado. Solo entonces es 
posible que Dios se sienta consolado por ustedes.  

Cuando Dios creó el universo, ¿lo hizo en alegría, o en dolor? Durante el proceso de la 
creación, Dios se sentía lleno de alegría y decía que Su creación era buena, pero 
¿creen que se sintió con la misma alegría en la caída humana? La dicha de Dios habría 
sido completa si las personas hubieran sido perfectas en la posición de objeto, pero eso 
nunca ocurrió. Es así que la historia humana comenzó en la miseria y la historia de 
Dios también fue miserable. No habían risas alegres, solo llanto. El eco de ese llanto 
ha resonado en la historia hasta el día de hoy.  

El sonido del llanto comenzó la historia, ha continuado durante todos los siglos y será 
también el destino de la historia a menos que exista un cambio total. Esta es la 
atmósfera universal que gira alrededor de nuestras vidas, de modo que si trataran de 
ser felices solos, no lo lograrían. Están nadando en aguas de desdicha y no podrán salir 
solos de ellas. ¿Dios tiene, o no tiene motivos para sufrir? Su sufrimiento comienza al 
darse cuenta de que si las cosas hubieran sido diferentes El habría estado rodeado de 
alegría, sin embargo está rodeado de dolor. ¿La situación de Dios resulta clara para la 
humanidad?  

La Vida Religiosa debe dar consuelo al Corazón Afligido de Dios  
Las personas llevan vidas intranquilas e infelices, sin saber por qué luchan tanto por 
tan poco. Dios sabe que no será fácil encontrar una solución para eso. Su dirección es 
encontrar una solución siguiendo un camino pedregoso, pero las personas religiosas de 
hoy huyen de la cruz y le piden a Dios su bendición y dinero. Para los oídos de Dios 
esas oraciones son peores que ver al hombre comportarse haraganamente como la 
cigarra. No sólo esa gente no le da consuelo a Dios, sino que además quieren robarle 
algo.  

Las personas religiosas no se dan cuenta de que orando de esa forma lo único que 
están logrando es clavar otro clavo más en la espalda de Dios. En lugar de darle 
consuelo, eso Le causa más dolor. Por otro lado, si hubiera un grupo de personas que 
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dijera que puede comprender la situación de Dios y que quisiera cuidarlo y mitigar su 
pena ¿estarían esas personas más cerca de Dios?  

A los americanos les gusta los animales domésticos, especialmente los cachorritos. Si 
un día un matrimonio se peleara el marido echará a la mujer de su casa, si viniera un 
cachorrito y le lamiera la mano a la mujer, esta recibiría mucho más consuelo que si se 
lo hubiera dado su propio marido. La relación que existe entre la humanidad y Dios es 
semejante. La humanidad y Dios han estado en conflicto, con personas desafiando a 
Dios y queriendo saber por qué caminar por un camino pedregoso. Dios necesita el 
consuelo de hasta un pequeño cachorrito.  

Esos intelectuales que estudian a Dios en los libros nunca podrán estar cerca de Dios 
sin sufrir. Quizás piensen que tienen mejores cosas que hacer que soportar la cruz, 
pero cualquiera que piense de esa forma es un ladrón. ¿Qué está más cercano al 
corazón de Dios, Él estudio de los libros, o el camino de la cruz?  

Si ustedes trataran de llevar una vida religiosa cómoda, esto no podría funcionar. 
Deben derramar lágrimas; sus ojos no deben estar secos, ya que no existe la religión 
verdadera sin lágrimas. Ustedes no saben cuántas veces he derramado lágrimas al orar, 
como el torrente de un río. Deben atravesar el riachuelo de las lágrimas para 
encontrarse con Dios. Si lloran por autocompasión, no habría forma de que Dios 
pudiera concentrarse con ustedes, pero si derramaran lágrimas por la humanidad y por 
la pena de Dios, Él estaría junto a ustedes.  

Dios aspira al amor verdadero   
Si Dios existe ¿cómo creen que será? ¿Cuál es su meta? ¿Se postularía a la presidencia 
de los Estados Unidos para demostrarle a las personas lo poderoso que es? ¿O 
intentaría convertirse en millonario como los Rockefeller, para demostrarle al mundo 
cuánto dinero tiene? ¿Dios sería una persona hambrienta que con el trabajo obtendría 
una buena comida, o sólo aspiraría a comer una golosina del quiosco de la esquina, 
como un niño? Dios debe tener alguna aspiración, alguna meta y alguna ambición. 
¿Qué piensan que es? Es la relación del amor. Para Dios, Él amor es lo más noble y lo 
más elevado.  

¿Dónde puede Dios encontrar amor? ¿Dios puede encontrar amor en sí mismo y reírse 
y jugar consigo mismo? ¿Creen que Dios dirá "Aquí estoy. Estos son mis brazos, mis 
piernas y mi cara y ellos me resultan muy agradables"? ¡Qué idea loca! La persona 
que trata de alegrarse sólo por medio de sí misma es ridícula.  

Mientras ustedes, las mujeres, se sientan frente al espejo a pintarse, dicen "¡Oh, soy 
tan linda, yo me amo, mis orejas y mi nariz son perfectas! “¿Estarían totalmente 
intoxicadas con su belleza, o les gustaría que alguna otra persona alabara su belleza? 
Por supuesto que les gustaría que alguna otra persona alabara su belleza y les dijera 
"Hey, tu rostro es hermoso". ¿Por qué son así? ¿De dónde proviene ese  
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deseo? ¿Se parecen a sus padres y a sus amigos en eso? No, esos son los rasgos y las 
características de Dios. Dios no puede sentarse delante de un espejo admirándose a sí 
mismo.  

No importa cuán grande sea la mano de Dios, igual quiere tocar los hermosos rasgos 
de los otros. Quiere apreciar la belleza que viene de Su objeto y de Sí mismo. La 
visión de Dios es infinita y Él puede ver a través de todo en el universo, sin embargo 
con esa visión quiere contemplar el amor, no importa cuán pequeño pueda ser. Dios 
tiene oídos infinitos y puede escuchar todos los sonidos increíbles del universo, sin 
embargo aspira a oír el sonido del amor. Dios puede hablar con tal autoridad que 
puede crear y destruir el universo. Su palabra tiene ese poder, sin embargo Dios quiere 
usar su boca para susurrar amor.  

Dios tiene cinco sentidos. Con Su ojo espiritual Él quiere mirar la belleza del amor; Le 
gustaría oler un aroma delicioso; Le gustaría degustar algo exquisito; Le gustaría oír 
música y voces encantadoras;  
Le gustaría tocar un objeto amado. Esa es la única aspiración de Dios. Si Dios no fuera 
ese tipo de Dios y sólo aspirará a tener dinero o poder, ¡que Dios de mal gusto sería! 
Sería como un desierto africano, vasto y poderoso, pero exento de belleza.  

El Cielo y el Infierno   
¿Cuál es la definición de Cielo e Infierno? El Cielo es el lugar en el que ustedes 
obtendrán alegría centrados en Dios, sirviéndole y viviendo con El. El infierno es 
donde uno está triste y vacío centrado en Satanás. El señor del Cielo es Dios. ¿Cómo 
es Dios? ¿Le da la bienvenida al hombre rico, al que le trae sabiduría o poder? No, 
Dios busca otra cosa. Aquellos que confían en esas cosas serán como guijarros en el 
Reino de los Cielos. Dios está esperando la alegría del amor, a alguien a quien Él 
pueda amar y que le traerá algo para ser amado.  

¿Qué es el infierno? El infierno es el lugar donde el dinero y el poder se valoran como 
fines en sí mismos y donde uno mismo es el centro de poder. Nosotros queremos dar y 
recibir amor para poder sentir alegría. El infierno es totalmente opuesto a esa forma de 
vida, donde las personas se destrozan entre sí para convertirse en amos. Aun si alguien 
termina en el infierno, ni pierde el deseo original de recibir amor; ese rasgo 
permanecerá aun en el infierno. Aun aquellos que están en el infierno saben lo que es 
la verdadera aspiración, y como no pueden lograrla allí, viven en agonía y en tortura  

En el cielo ustedes anhelan amor y pueden realizarlo. Pueden recibir amor de Dios y 
pueden dar amor a Dios, sin límite. Eso es el Cielo. El Cielo es realmente maravilloso 
y bueno, tanto así que aun si dijeran miles de veces que es bueno nunca podrían 
expresar verdaderamente cuan bueno es. En el Cielo pueden vivir intoxicados de 
amor. Cuando una ola de ese amor los toca, repentinamente se sienten electrificados. 
Una persona adormecida que de pronto despierta, su visión, su oído y su sentido del 
olfato se le agudizan y susurrará sobre la belleza del amor durante miles de años. La 
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historia del amor no terminará nunca. Aun cuando todos los órganos de su cuerpo 
estén totalmente activos y funcionando perfectamente, igual necesitaran más amor. Se 
puede emborrachar de amor.  

El amor del que habla Dios y que intenta darnos es un amor profundo, infinito. El 
amor que es merecedor de Dios no es amor barato, estilo Hollywood. ¿Es que en el 
mundo de hoy existe algún amor que sea bueno?  

¿Ustedes aspiran al Amor Verdadero o al Amor Mundano?   

Estoy seguro que a lo largo de sus vidas habrán tenido que enfrentarse a varios cruces 
y habrán tenido que hacer diferentes elecciones. Quizás hayan tomado un camino y la 
calle estaba cerrada; entonces habrán tenido que volver y comenzar a transitar otro 
camino y ese también debe haber sido un camino cerrado. No importa cuantas veces lo 
intenten nuevamente en este mundo, no encontrarán satisfacciones hasta que hayan 
probado el amor de Dios. Todas las aspiraciones mundanas palidecen en comparación. 
Después de haber probado ese amor, ustedes quieren ser una persona verdadera, 
merecedora de poseer el amor de Dios para siempre.  

Quizás una de las mayores aspiraciones humanas sea la de obtener un Doctorado en la 
Universidad de Harvard. América es la tierra de las oportunidades, ¿entonces por qué 
no convertirse en millonario? ¿Es ese su sueño, o quizás desean convertirse en un ser 
tan poderoso que todos deban rendirse a sus deseos? ¿Cuál es su verdadera aspiración? 
Nuestra meta es la misma que la de Dios, Él amor verdadero. ¿Cuán pacientes pueden 
ser hasta encontrar el amor que están buscando? ¿Es una meta fácil de lograr? ¿Pueden 
sentarse simplemente, y esperar que Él amor venga a ustedes? ¿Están buscando el 
amor barato, o el amor noble? ¿Resulta fácil, hoy, en América encontrar por todas 
partes el amor verdadero? ¿Es posible encontrar el amor verdadero a través del sexo 
ocasional y una serie de asuntos amorosos en búsqueda de un amante perfecto? ¿O 
será mejor buscarlo en un lugar como este, donde se evitan las relaciones 
prematrimoniales y donde trabajamos para convertirnos en hombres y mujeres 
verdaderos?  

¿Dónde es más probable encontrar un verdadero hombre, junto a los ricos o junto a los 
pobres? Cuando miran la estructura de nuestra sociedad, ¿qué clase creen que estará 
más cerca de tener hombres verdaderos o amor verdadero, la más alta, la clase media o 
la más baja? ¿Dónde comienza el amor, arriba en la cumbre de la gloria o en el lugar 
más bajo, para luego elevarse?  

El amor verdadero comienza a ser cuando practican el más alto amor posible en el 
lugar más bajo posible. Allí ustedes tratan con gente imposible y tratan de elevarlos 
hasta ser las mejores personas posibles, demostrándoles el standard más alto posible. 
Allí es donde se puede encontrar el amor verdadero, y donde puede comenzar.  
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¿Qué prefieren obtener, amor barato, o amor verdadero? Una persona que se tilde 
astuta o sagaz quizás prefiera tomar el camino fácil. Esa es la razón por la que Jesús 
dijo que sería más difícil para un rico entrar en el reino de los Cielos que para un 
camello pasar por el ojo de una aguja.  
Lo que Jesús quería decir es que sería prácticamente imposible, aun cuando el rico 
perdiera toda su fortuna y cayera en la pobreza. Si un hombre pobre puede entrar 
fácilmente en el cielo, ¿por qué no sería probable que un hombre rico también? 
Después que una persona se vuelve egoísta y arrogante, aun cuando pudiera luego 
perder todo, generalmente seguiría siendo tan egoísta y arrogante como antes. Esa 
forma de ser no se desvanece porque sí. Sin embargo, los pobres tienen flexibilidad. 
Como no tienen nada, están más deseosos de ir a cualquier parte o de hacer cualquier 
cosa.  

Donde hay lágrimas encontramos a Dios  
¿Quién es el verdadero Dios? Dios es aquel que está buscando Su verdadero objeto al 
cual Él le pueda dar amor verdadero. Dios se olvida completamente de Sí mismo y 
sólo trabaja por el bienestar de toda la creación. Traten de imaginar a Dios yendo tras 
este mundo caído. ¿Viene con alegría, riéndose todos los días y clamando "Aquí está 
el amor verdadero. Vengan todos mis hijos caídos. Por favor, vengan"? ¿O está 
sufriendo, yendo tras sus hijos caídos, llorando? ¿Por qué es el verdadero Dios el que 
tiene que buscar a sus hijos con los ojos llenos de lágrimas?  

Como ustedes saben, las lágrimas afloran a los ojos en dos situaciones diferentes, 
cuando estamos llenos de felicidad y alegría, y cuando estamos presa de la pena. Dios 
ha estado llorando porque se le ha roto el corazón. Cuando finalmente encuentre la 
alegría total, ¿creen que continuará llorando o comenzará a reír? Imaginen a dos 
amantes que se hayan separado a causa de una guerra, y que han estado llorando desde 
entonces con la esperanza de encontrarse nuevamente. Derramaron lágrimas por la 
pena de haberse perdido mutuamente, pero de repente, al encontrarse, las lágrimas de 
pena se convirtieron en lágrimas de alegría y llorarán aún más fuerte.  

Entonces, ¿en qué circunstancias es que Dios desea encontrarse con sus amados? Dios 
los encontrará en un lugar de llanto, en un camino de lágrimas. Si ustedes están llenos 
de pena y están llorando con angustia, entonces no sólo están derramando lágrimas 
sino que les sale líquido de la nariz y de la boca. ¿Alguna vez han llorado así? Si 
nunca lo han hecho, aún no han experimentado el amor verdadero. Si su expresión de 
pena fuera tan profunda que les produce dolor y hasta los sofoca, ¿qué sucedería 
cuando finalmente encuentren su perdido amor? Es posible que Él shock del 
reencuentro sea tan dramático que se desmayen. ¡Eso sería realmente dramático! 
¿Sería ese el amor dramático de todos, o todavía no estaría bien próximo al centro del 
amor verdadero?  
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Cuando conozcan las verdaderas características de Dios, ¿pensarán que es un Dios de 
gloria que se sienta sobre un trono y que desde allí mira al mundo otorgando su 
bendición? Hasta la actualidad, Él mundo Cristiano ha descrito ese tipo de Dios 
benevolente; pero nosotros en la Iglesia de Unificación no buscamos ese tipo de Dios. 
Estamos buscando al Dios que esté desesperadamente tratando de hallar un encuentro 
dramático con Sus personas amadas. Cuando está destrozado sentimentalmente y 
buscando lleno de pena a Su familia, no tiene tiempo de pensar en sí mismo, y 
ciertamente no se preocupa por Su propia fama u honor.  

Dios parece muy miserable en Su búsqueda del amor verdadero, pero ese Dios es 
verdaderamente noble y amante. Nadie que lo viera podría decirle “¿Pero qué tipo de 
Dios eres? ¿Cómo puedes ser tan miserable y tonto?". Un Dios con ese corazón debe 
ser alabado por brindarse a Sí mismo en forma de sacrificio por sus hijos.  

Imaginen una amante pareja en la que ambos esposos se preocupan uno por el otro en 
forma altruista.  
Si de repente muere la esposa, Él esposo se siente totalmente destrozado y llora con 
verdadero pesar. ¿Si ese hombre fuera el Presidente de los Estados Unidos, creen que 
los ciudadanos al verle dirían: “¿Qué clase de hombre eres? ¿Cómo es posible que Él 
Presidente muestre tanta pena?” ¿La gente lo criticará por demostrar su dolor por la 
pérdida de su esposa? No. Esa expresión pura de amor es algo que debe ser alabado.  
Nosotros dijimos que estamos trabajando para la mejor y más alta meta. ¿Cuál es? La 
mejor meta es el deseo de estar en cualquier lugar donde el amor esté. Sin embargo, no 
podemos hallar el amor verdadero donde está la gloria, porque Dios nunca lo encontró 
allí. Debemos encontrarlo en medio de una situación trágica.  

¿Qué clase de vida llevó Jesús? Él vivió la vida de la cruz y finalmente fue 
crucificado. ¿Por quién murió? ¿Murió en la cruz aspirando a ser emperador Romano 
o Gobernador de Israel? No, murió para dar salvación a los demás. Todos sus 
esfuerzos fueron solo para salvar al pueblo. Jesús vivió la vida de Dios, 
incesantemente buscando a sus amados. A pesar de que dio la vida por su pueblo, 
viviendo de ese modo él ocupaba totalmente el amor verdadero de Dios.  

Entre todos los caminos posibles, Elijan el camino de la cruz   
Hay muchos caminos que se reúnen en un cruce. ¿Cómo podemos distinguir si un 
determinado camino está equivocado y no conduce a la meta última? Debemos mirar 
todos los caminos desde el punto de vista del amor verdadero. Si Él amor verdadero 
no surgiera en un camino en particular, no encontrarías ninguna satisfacción y sabrían 
que era la dirección equivocada.  

Si un niño se estuviera ahogando, su padre se triaría al agua para salvarlo y hasta 
moriría en su lugar. ¿Qué clase de amor es ese? Es el amor sacrificado y verdadero. 
Supongan que un amigo se estuviera ahogando y otro amigo lo salvara y muriera en su 
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lugar. ¿Qué clase de amigo sería? Por supuesto que se trataría de un verdadero amigo. 
¿Sucede lo mismo en el nivel nacional? Si América se sacrificara y tratara de salvar a 
una pequeña nación, como Vietnam, ¿no se aplicaría la misma teoría? ¿América 
reunió el standard?  

¿Dónde está la Iglesia de Unificación? Las Iglesias establecidas tienen mucho dinero, 
honor y fama, pero de repente surgió la Iglesia de Unificación y las ha desafiado a 
todas diciendo: "Queremos ir en una dirección totalmente diferente". Por lo general en 
las iglesias los domingos se recoge la limosna y un Cristiano devoto deja el 10 %, 
conservando el dinero para el mantenimiento de su hogar y algo extra para el resto de 
sus necesidades. Sin embargo, nosotros no tenemos dinero extra. Nosotros vamos a 
recaudar dinero, dando nuestra sangre, sudor y trabajo para salvar al mundo. Como 
Jesús, queremos dar nuestra vida para salvar al mundo, y en el proceso no nos importa 
sacrificarnos y hasta morir. Sabemos cómo vivir de manera cómoda, al igual que todos 
los demás, pero preferimos abandonar ese modo de vida. Estamos aquí para 
sacrificarnos. Llevamos el tipo de vida más simple y comemos comidas humildes. No 
gastamos dinero, sino que trabajamos duro y el fruto de esa labor es para el bien del 
mundo.  

Ustedes saben cómo vivir bien y cómo comer bien. Todos sabemos cómo vivir en el 
lujo. Dejen que Él mundo viva de ese modo. Nosotros no lo hacemos porque estamos 
deseosos de sacrificarnos por el bien del mundo. Nos acogemos a la vida sacrificada 
que fue establecida por Jesús. Somos las personas que se olvidan de sí mismas, y 
lloran por los demás, orando para que Él Cielo los bendiga. Queremos estar en la 
posición de dar nuestra vida por ese propósito. Hemos elegido esa forma de vida.  

Nuestro estilo de vida es paralelo a la vida de Jesús. Por lo tanto podemos evocar esa 
pasión en el corazón de Dios. Como dije, Dios baja a la humanidad de manera llorosa 
y penosa. Si ustedes se conducen de igual modo, cuando El los encuentre será el 
momento que verdaderamente tendrá esperanza, consuelo y estímulo. Dios ha bajado y 
finalmente ha encontrado a gente que lo comprende. Él tiene aquí verdaderos 
compañeros y campeones y se siente consolado Queremos darle a Dios una gran 
alegría. Cuando El los encuentre, dejen que encuentre a alguien que sufre y que está 
más afligido que Él mismo. Entonces se sentirá consolado. Dios querrá ayudarlos y 
confrontarlos, y ya no estará triste. Démosle una sorpresa dándole consuelo a Su 
corazón.  
Arrepentimiento en el camino   
¿Ustedes oran? ¿Cómo oran? Si su oración se centrara sobre pedidos personales en su 
mayoría, no sería valiosa ni tendría ningún poder. Cuando ustedes son demasiado 
egoístas y solo quieren su beneficio personal, Dios no puede escuchar esas oraciones. 
Lo primero a hacer es determinar una dirección recta y trabajar para cumplir con esa 
meta, arrepintiéndose en la diaria vida religiosa Dios siempre escuchará los pedidos de 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   858  

esa persona en la realidad, Él noventa por ciento de la oración no se refiere a hacer 
esto o lo otro, porque ustedes y Dios ya saben lo que tienen que hacer; el noventa por 
ciento de la oración es arrepentimiento. Esto es paralelo a las enseñanzas de Jesús 
acerca del arrepentimiento, ya que Él Reino de los Cielos está cerca. El 
arrepentimiento es muy valioso si lo hacen correctamente  

Como su meta es muy alta, ustedes saben en qué días no la han alcanzado. 
Arrepiéntanse de esos días diciendo: "Dios, siento mucho lo de hoy. Realmente quise 
aproximarme mucho más a la meta, pero no lo logré. Por favor, perdóname. Lo haré 
mejor mañana". Esa es la forma en que deben orar.  

Algún día quizás tengan que soportar que algún muchachote grande se acerque a 
ustedes y los acose, agarrándolos del cuello y gritándoles "Estúpido Moonie". En ese 
momento quizás ya no puedan aguantar y digan "Si, soy un Moonie. ¿Y qué?". Luego 
tendrán que volver y orar "Dios lo siento. Eso no era lo que tu esperabas de mí. Tu 
querías que yo hiciera mejor las cosas, ¿no es así?".  

Quizás al día siguiente también tengan que arrepentirse. Cuando fijen metas muy altas 
no podrán alcanzarlas fácilmente y deberán arrepentirse todos los días. Eso es algo 
hermoso. Cada día es un nuevo día y un nuevo comienzo. Ustedes tienen que recorrer 
un camino largo y todos los días son días de arrepentimiento. Esa es una vida muy 
hermosa. Eso es mucho mejor que sentir, "Ahora yo soy el líder, y yo doy las órdenes 
aquí". La otra es una forma de vida mucho más hermosa  

Dios nunca ha hecho alardes, "Yo soy el Dios todopoderoso, así que tienen que 
escucharme". ¿Cómo podemos nosotros, que estamos tratando de consolar a ese 
acongojado Dios, decir que somos alguien? Todavía no hemos llegado allí. La persona 
que se arrepiente todos los días progresa aún sin saberlo. Cualquier Moonie que piense 
que ya ha llegado a un standard alto y que es un buen ejemplo para los demás ya ha 
dejado de crecer. ¿Les gustaría ir por el camino del arrepentimiento?  

Quiero que les quede claro que aun después de una vida de arrepentimiento, nadie 
habrá pagado su deuda. En el camino del arrepentimiento, cada día es un nuevo 
comienzo. Ese es el camino de su propia cruz, en la cual siempre ascenderán y de la 
cual nunca caerán. Jesús se refugió en las montañas muchas veces, ayudando y orando 
con lágrimas. Aún para El, cada día era un nuevo día de arrepentimiento. Esa es la 
forma segura de poder garantizar que proseguirán y que nunca desfallecerán.  

Hoy mi tópico tiene que ver con el cruce de la vida y la muerte. ¿Qué camino 
tomaremos? Podemos elegir entre muchos, pero tomemos sólo uno, Él camino de la 
cruz.  
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El Camino de América conduce al Infierno   
Otro camino es el camino del egoísmo. Hay un camino para beneficiar a su hogar y 
otro para beneficiar a su país. Los ciudadanos americanos se pueden clasificar en tres 
categorías: aquellos que viven para sí mismos, aquellos que viven para el bienestar de 
su propia familia y los patriotas que están tratando de trabajar para la causa de la 
nación. ¿A dónde pertenecen la mayoría de los americanos? Quizás más del 90 % sean 
egoístas. ¿Quién será responsable por los hogares y la nación de esa gente?  
El camino de Dios es el camino del altruismo y sólo pueden alcanzar a Dios yendo en 
esa dirección.  
A causa del egoísmo, existe una barrera entre Dios y América. ¿Los americanos 
pueden encontrar a Dios? ¿Esta nación es el Reino de los Cielos, o el Infierno? La 
conclusión 1ógica es que Él noventa por ciento de los americanos viven en el infierno. 
El hecho es que los americanos de hoy están orgullosos de su civilización, ¿pero saben 
ustedes que tipo de civilización tienen? Es una jungla llena de toda clase de crímenes e 
inmoralidad. Nosotros estamos tratando desesperadamente de salir de esa jungla. Se 
han contaminado las mentes de todos, hasta tal punto que a veces se sienten cómodos 
y se acostumbran a vivir en una jungla semejante.  

¿Dónde quieren vivir, aquí en América o en África? África puede tener una jungla 
física, pero quizás los africanos lleven vidas más simples y altruistas, pensando más en 
sus propias familias, tribus y naciones que en ellos mismos. Si ese es el caso, ¿creen 
que es mejor o peor que en América? Si fuera mejor, entonces por supuesto que 
corrían a vivir en África.  

Ustedes han sido programados por un mundo contaminado y están acostumbrados a él. 
El egoísmo está en todas partes, en los hogares, en las naciones y hasta en las 
religiones. Aun la religión no ha podido sobrevivir en pureza. América fue fundada 
por gente de mucha fe, pero la mayoría de las iglesias actuales están debilitadas. 
América tuvo familias fuertes que construyeron una nación justa, pero todo esto se 
está debilitando ahora. Si la nación se desmoronara ¿cuál sería su destino? La 
consecuencia definitiva sólo podría ser la destrucción y la desesperación, y no habría 
un futuro de esperanza. Si América continuara en este camino, entonces no sólo esta 
nación sino todo el resto del mundo se desmoronaría. Mas aún, si se sigue esta forma 
de vida, América hará que fracase el trabajo de Dios. América se aproxima al 
precipicio, y alguien debe venir para poner los frenos y detenerla.  

Nosotros somos los que Dios ha llamado para aplicar los frenos. Debemos revitalizar 
el funcionamiento de este país, que es la religión, y darle una tradición nueva. Nos 
enfrentamos a una marejada, pero la rechazaremos. Esta nación ha estado recorriendo 
un camino anormal, así que estamos aquí para usar los frenos y hacerla girar 180 
grados.  
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Este es el cruce de la vida y la muerte. El camino de la vida es en realidad el camino 
de la muerte, mientras que Él camino de la muerte es en realidad el camino de la vida. 
Es prácticamente imposible convertir un lugar de muerte en un lugar de vida, y la 
mera supervivencia exige una lucha desesperada, pero no nos rendiremos ni 
moriremos. Sufriremos y venceremos a la muerte y la transformaremos en vida.  

El Camino hacia Dios exige la Abnegación.  

¿Quién aquí ha experimentado lágrimas durante la oración? ¿Qué clase de lágrimas 
han derramado, lágrimas de tristeza porque estaban cansados y sentían que no podían 
seguir adelante? ¿Han llorado por Dios? ¿Cómo saben que Dios ha derramado 
lágrimas? Su experiencia con Dios ha sido indirecta ¿Cómo se pueden relacionar con 
Dios? ¿Cómo pueden cambiar y ligarse directamente a Dios?  

En lo que se refiere a Dios la palabra clave es Padre. Aun en los tiempos de Adán y 
Eva Dios era invisible, pero Adán y Eva fueron creados para ser la forma visible de 
Dios. Ellos fueron como el cuerpo de Dios, y Dios fue como su mente. En el mundo 
espiritual tanto Adán como Eva serían como la forma visible de Dios. Dios creó al 
hombre y a la mujer, así Él se podría manifestar de una forma visible. Él quería tener 
una forma visible para comunicarse. Segundo, Dios creó al hombre y a la mujer para 
realizar el amor. Dios es nuestro Padre. Los seres humanos son templos de Dios, y 
dentro del templo mora una mente que es un microcosmos del Dios infinito.  

¿Cuán lejos está Dios de ustedes? Él está tan cerca como su mente, porque esa es Su 
morada. Dios conoce el bien y el mal, y su mente también conoce el bien y el mal. Su 
mente sabe si están dirigidos hacia el Cielo o el infierno. Su mente es una guía 
correcta, Pero Él problema reside en si es lo suficientemente fuerte como para arrastrar 
su cuerpo hacia la meta. Si Él cuerpo no obedece, entonces ustedes irán al infierno. Se 
parecen a este Dios infinito porque poseen todos los elementos de ese Dios. Para ser 
Su hijo deben ser como El.  

Toda la historia gira alrededor de una palabra: restauración; porque Adán y Eva nunca 
se convirtieron en la morada de Dios. Ahora mismo, su cuerpo es arrastrado siempre 
hacia la dirección satánica, así que tienen que anclar su mente en Dios para que pueda 
conquistar su cuerpo. Su pequeña mente debe crecer más para poder realizar ese 
trabajo. Ahora hay una carrera entre los dos, y cuando su mente vence a su cuerpo no 
hay posibilidades de que su cuerpo pueda extraviarse. La persona que más pueda 
disciplinar su cuerpo crecerá más rápido. Deben convertir en hábito el subyugar su 
cuerpo a su mente, un proceso que lleva de 3 a 7 años.  

Por lo tanto deben hacer todo lo que no le gusta a su cuerpo. Como el cuerpo siempre 
se dirige hacia una dirección satánica, deben hacer todo lo que aquel no quiere hacer. 
Por eso hacemos muchas cosas que no le gusta a nuestro cuerpo. A nuestro cuerpo no 
le gusta recaudar fondos, ayudar o testificar; pero eso es lo que hacemos.  
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América tiene una sociedad muy promiscua en la que los hombres y las mujeres tienen 
un estilo de vida libre y pueden hacer cualquier cosa. En esta sociedad llena de 
tentaciones ustedes se deben mantener puros. Ese solo esfuerzo es como una lucha a 
muerte. A los treinta años casi la mayoría de los Americanos ya se han casado tres o 
cuatro veces, pero ustedes resisten la tentación y se mantienen puros hasta esa edad. 
En el mundo corriente ustedes pueden conquistar una novia en una noche; con una 
persona totalmente desconocida pueden hacer todo tipo de locuras de la noche a la 
mañana. Pero acá hasta los maridos y las esposas a veces tienen pocas oportunidades 
para estar juntos. Este tipo de disciplina exige un esfuerzo drástico, y ustedes sienten 
que se están muriendo prácticamente, pero quiero que sepan que están viviendo en 
verdad para la eternidad.  

¿Caminan por el camino liso o por el camino pedregoso? ¿Imaginaron cuan escarpado 
es el camino pedregoso? Ustedes las mujeres, se quieren casar con hombres guapos, 
Elegantes, ¿no es cierto? ¡Que calladas están de repente! Sus ojos son astutos en cierta 
forma, porque Ellos reconocen cuando un hombre es guapo y alto, y entonces esperan 
que él se pueda convertir en su marido. Pero deben negar lo que ven sus ojos y lo que 
quiere su cuerpo. Pidan a Dios el hombre más feo que sea posible, así lo podrían mirar 
como si él fuera la imagen de Dios y servirlo. La gente siempre dice "Sí, sí, sí", 
excepto una cosa. Ese "excepto" es siempre el problema.  

Mi experiencia es que Dios es el campeón para disfrazarse a Sí mismo. Trata de darles 
el supremo amor, pero para asegurar que están calificados como para recibirlo, Él 
disfrazará ese amor con la forma de la persona más fea. Cuando aman a esa persona 
verdaderamente tal como aman a Dios y como le agradecen a Dios, entonces Dios 
lentamente Se revelará a través de esa persona. Siempre está la tentación detrás de una 
cara hermosa, así que tengan cuidado. La Bondad habita detrás de la fachada fea, y 
más aún, ¡nadie excepto ustedes mirará a esa persona!  

Algunos de ustedes pueden creer que digo esto porque ya tengo una esposa hermosa. 
Pero en verdad yo le pedí a Dios que me diera la más fea mujer del mundo. Estaba 
totalmente preparado para recibir a una esposa de 125 kilos, porque pensé que Dios 
querría que apreciara Su grandeza. Si ustedes tuvieran una esposa pequeña, entonces 
podrían pensar que Dios desea que disfruten Su aspecto encantador.  

¿Pueden vencer lo que sus ojos les dicen? No han recibido los ojos para mirar al 
mundo de una manera profana, sino para poder derramar las lágrimas de Dios. Esa es 
la manera más preciosa de usar sus ojos. Les gusta oír palabras dulces, ¿no es cierto? 
Deben escalar también la colina de sus oídos. Quizás su marido no es sólo feo sino que 
además rezonga y se queja todos los días. ¿Qué dirían? Para separar sus pensamientos 
de Satanás, deben pensar que Él rezongo es una música dulce que viene de Dios. 
Cuando su marido se pasa regañando y rezongando, sírvale su desayuno y dígale que 
rezongue luego. De noche, díganle que duerma y que rezongue al día siguiente. Hagan 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   862  

eso durante cuarenta días, y entonces el dirá que no es divertido rezongar porque 
ustedes no le responden.  

Su nariz es muy sensible. A todos nos gustan o disgustan ciertos olores, pero deben 
entregarse a gustar de los olores desagradables, como el del inodoro, o el olor del 
cuerpo de su marido. Atraviesen la colina de todos sus sentidos. ¿Cuántos exámenes 
han pasado? Siempre pueden encontrar excusas. Algunas personas pueden decir que 
no pueden levantarse temprano porque sus caderas son muy pequeñas y no tienen 
fuerza en sus espaldas. ¡Otra persona puede decir que sus caderas son tan grandes que 
no las pueden alzar de mañana temprano! Su cuerpo siempre encuentra excusas.  

Su mano sabe lo que quiere su cuerpo, así que sus manos alcanzan la comida más rica 
antes que otros puedan. Deben decirle a su mano que agarre las cosas que no les 
gustan a otras personas. El cuerpo de una mujer ofrece una cierta tentación y tiene un 
cierto deseo de que lo toquen, así que las mujeres deben atravesar la colina de las 
caderas y el seno. Los hombres también tienen su propia colina para escalar. Deben 
trascender la tentación y no deben hacer lo que quiere su cuerpo.  

Hay que pasar siete pruebas: ojos, oídos, boca, manos, nariz, piernas, seno y caderas. 
Hagan una lista y tachen cada examen a medida que lo aprueban. Pero negar la 
tentación es sólo el principio. Luego deben utilizar todos estos órganos para llorar 
clamando al entender a Dios. ¿Han experimentado que sus lágrimas corran por sus 
mejillas y que además la saliva caiga como baba y que sus narices chorreen mientras 
lloran durante la oración? Si alguien tratara de hablarle es ese momento, no lo oirían, y 
si los tocara, no lo sentirían. Además, con ese corazón quieren derramar cada gota de 
sangre por la gente. Dios quiere ver todo su cuerpo derramando sudor mientras trabaja 
para la humanidad.  

He vivido para Liberar a Dios de Sus Lágrimas.  

Dios ha estado derramando lágrimas todos estos años, no para Sí mismo sino para la 
humanidad y el mundo. Por lo tanto, derramamos lágrimas por Dios y por la 
humanidad, no por nosotros mismos. E1 mundo secular derrama lágrimas, pero las 
lágrimas celestiales deberían ser más grandiosas que esas lágrimas. Sabiendo que 
tenían que recorrer el camino de la dispensación, nunca lloré por mí, o por mi familia 
y mis padres. Lloré por Dios y la humanidad. Mis lágrimas empaparon toda mi ropa, 
hasta mi ropa de invierno gruesa.  

Esa es la única forma en que podía heredar el reino de Dios y preparar el fundamento 
para la Iglesia de Unificación. Esas lágrimas son la raíz de la Iglesia de Unificación. 
Me gustaría cambiar las lágrimas de la gente apenada por sí misma en lágrimas 
celestiales derramadas por las circunstancias de Dios. Vecinos y hermanos trataron de 
matarme sentenciándome a una cárcel donde hacían trabajar a los prisioneros y pasar 
hambre hasta que morían lentamente.  Pero derramé lágrimas y vencí a la muerte. Aún 
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en la cárcel nunca me quejé. Nunca le supliqué a Dios que aliviara mi dolor. Mi única 
preocupación era que mi sangre y mi sudor fueran derramados por Dios.  

Mi camino sólo ha sido una vía de miseria, muchas lágrimas y mucha dificultad. 
¿Piensan que soy insensible, o tonto? Cada vez que me golpean o veo alguna pena, 
debo derramar lágrimas por Dios. Cuando me ocurren esas situaciones siempre pienso 
primero en Dios, que soy la persona que Lo va a liberar. Entonces tan sólo puedo 
consolarlo y decirle que estoy bien. También sé que Dios ha derramado muchas 
lágrimas por mí, y por eso es que E1 no puede olvidar a la Iglesia de Unificación.  

Personas que se comunican con el mundo espiritual a veces preguntan para saber 
quién soy, y la respuesta les llega en forma de llanto desesperado durante días y 
noches. No puedo ser descrito sin lágrimas. Si ustedes estuvieran sin lágrimas en la 
Iglesia de Unificación, no podrían seguir este camino con éxito. No me puedo sentir 
cercano a las personas que no conocen el sabor de las lágrimas. Sólo aquellos que 
conocen las lágrimas me pueden entender.  

La humanidad caída ha sido cargada con una deuda de sangre, sudor y lágrimas. Si le 
preguntaran a Dios que les dijera alguna de Sus experiencias desde la caída, E1 sólo 
les podría contar una historia de sudor, lágrimas y sangre. E1 sólo tiene esa historia. 
Los Cristianos de hoy verdaderamente no saben todo lo que es Dios. Se lo imaginan 
sentado en un trono glorioso gozando de la vida, pero eso no es para nada cierto.  

Alguien tiene que liberar a Dios, y E1 no puede hacerlo Solo. La agonía de los padres, 
o de marido y esposa no la pueden resolver por ellos mismos. La agonía de los padres 
sólo se puede resolver por los hijos; la agonía de un marido sólo la puede resolver su 
esposa, y la agonía de una esposa, su marido. La única manera de liberar a Dios de Su 
pena es convertirse en un hijo de piedad filial que sobrelleva Su agonía, o convertirse 
en una esposa que sobrelleve la agonía de su marido.  

Aún si ustedes no fueran los hijos de ciertos padres, o la esposa de cierto hombre, y 
sirvieran a esas personas más que sus propios hijos o esposa, estarían verdaderamente 
más cerca de ellos que su propia familia. La única forma de ayudar es mostrar más 
piedad filial y más devoción genuina que la que muestran sus propios hijos o esposa. 
La misma verdad se aplica en su relación con Dios. Si dieran más amor sacrificado a 
Dios que yo, estarían más cerca de Él. Yo sufrí toda mi vida por Dios, pero si alguno 
de ustedes pudiera superarme, entonces seguramente Dios estaría más cerca de él. Si 
Dios los amara más, ¿me pondría celoso porque están superándome? No, seré feliz de 
poder seguir a esas personas.  

Dios quiere estar con todos los que tengan ese amor. Si derramaran su sudor, lágrimas 
y sangre toda la vida por Dios, entonces gracias a ustedes Dios podría derramar 
lágrimas de alegría y esperanza por primera vez. ¿Qué otro honor podrían pedir? No 
tendrían que preocuparse de ir al Cielo; Dios Mismo los escoltaría personalmente al 
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más alto lugar. El camino más grandioso de la historia es el camino para liberar a Dios 
de Su pena.  

Un verdadero hijo de piedad filial conmoverá el corazón de sus padres hasta hacerlos 
llorar. El verdadero súbdito leal conmoverá a su rey hasta las lágrimas. Si muchos 
súbditos pueden dar sus vidas por su rey y reina, estos seguramente se conmoverán 
hasta las lágrimas. Esa es mi meta, entrego toda mi devoción a la tarea de liberar a 
Dios de las lágrimas de pena y conmoverlo para que Él derrame lágrimas de alegría. 
Esa es la raíz de la Iglesia de Unificación.  

Nuestras Lágrimas Restaurarán las Lágrimas de la Historia  
Adán derramó lágrimas, Caín y Abel derramaron sangre, Set derramó lágrimas, y 
todos ellos trasmitieron estas lágrimas a la historia. Para lograr la restauración, Noé 
derramó sudor, sangre y lágrimas durante 120 años en verdadera devoción sacrificada. 
Por eso Dios puede usar esa fe para limpiar al mundo de lágrimas, sudor y sangre. 
Cuando Abraham dejó su hogar derramó lágrimas; su hijo Isaac fue ofrecido en 
sacrificio, derramando sangre condicionalmente; su nieto Jacob derramó realmente 
sudor. Este es el modelo que abrió el camino para la dispensación.  

Moisés fue echado del palacio del Faraón, y muchas veces derramó lágrimas. Jesús 
derramó sangre en la cruz.  
El Señor del Segundo Advenimiento derramará el máximo de sudor constituyendo 
finalmente el Reino. Esto fue sembrado en los tiempos de Adán y Eva, y se cosecha de 
esta manera a lo largo de la historia.  

Alguien debe terminar con el doloroso derramamiento de sangre, sudor y lágrimas de 
la historia, y entonces constituir una historia nueva de alegría al trabajar para el Reino. 
En los tiempos del Señor del Segundo Advenimiento se deberá hacer la restitución 
totalmente; por lo tanto, Él Señor debe ser un rey de sudor, lágrimas y sangre, que 
pague la deuda de toda la historia.  

¿En medio de las lágrimas, pueden abrigar la esperanza del cielo? Jesús cargó la cruz a 
la edad de 33 años. Nuestra determinación es cargar la cruz, pero cargar en cambio, 
una cruz viviente. No obstante, ¿por quién lo harían? Por Dios y la humanidad. Con 
lágrimas de dolor Adán y Eva provocaron la caída y causaron las lágrimas y la 
tragedia que la humanidad ha sufrido durante muchos miles de años, pero las lágrimas 
por Dios y la humanidad no sólo los conducirán hasta el cielo, sino que también ellas 
liberarán a Dios.  

Venceremos el camino pedregoso de la muerte y encontraremos la vida. Por eso dijo 
Jesús que aquel que quisiera salvar la vida la perdería, y aquel que diera su vida la 
salvaría. Cuando crucemos a través de ese camino de lágrimas y la gente del mundo 
pueda derramar lágrimas de alegría Dios finalmente podrá derramar lágrimas de 
felicidad. Dios está mirando esta sala, donde están reunidas cinco razas de distinto 
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color en un amor común, para alcanzar una meta común, derramando lágrimas y 
esperanza como padres e hijos, y esa escena la causa a Dios lágrimas de alegría y 
esperanza. Que Dios los bendiga. Oremos.  
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1982.01.01 - Día De Dios 
Discurso De Medianoche  
Rvdo. Sun Myung Moon 

  
  
Damos la bienvenida al 1982 y le decimos adiós al 1981. Un nuevo capítulo en la 
historia. No hay separación, no hay ruptura entre el tiempo de 1981 y el 1982. La 
historia continúa.  
Lo sorprendente es que Él círculo de la dispensa una vez llega a 360° comienza de 
nuevo desde cero. El 1982 será un nuevo círculo. El Padre os desea la bendición de 
Dios para este nuevo año.  
Pensemos en Dios. Si Dios quisiera celebrar o recordar un día determinado, ¿cuál 
debería ser ese día? ¿Sería el día en que Dios comenzó? ¿Pensáis que Dios tiene Su 
propio calendario y que al comenzar el 1982 comienza con un nuevo calendario?  
El círculo completo tiene 360º, Él calendario lunar tiene 360 días. La diferencia entre 
el calendario solar y el calendario lunar está en que este último cada cuatro años tiene 
el Año Lunar en el que tiene 13 meses. Esto es importante según el Principio. 
Tenemos que restaurar el número 13. El calendario lunar restaura el número 4 y el 13. 
Estos son números que no gustan mucho. En la filosofía oriental el número 4 no es un 
buen número y en la civilización occidental es el 13.  
Tanto en Oriente como en Occidente hay un número que no os gusta.  
Cuando Dios creó el universo, ¿pensáis que Él era consciente de los años, de los días.? 
¿Pensaría Dios en todos los días o recordaría sólo días especiales? (Sólo días 
especiales) ¿Cuáles serían esos días? Imaginaos el tiempo en el que Dios todavía no 
había creado todo el universo, es decir, Él Génesis.  
Cuando alguien quiere recordar unas fechas especiales, o bien recuerda el día en que 
algo comenzó, o bien el día de su consumación. Por ejemplo, Dios puede recordar el 
día en que creó a los ángeles. Y estoy seguro de que Dios recuerda el día en que 
comenzó la creación de todas las cosas. Estoy seguro de que Dios es muy meticuloso y 
que cada vez que creaba lo ponía en Su diario. Al crear un nuevo árbol, un nuevo 
animal, lo ponía en el diario: hoy he creado el conejo, creé la hierba, los lirios, etc. 
Incluso hubo un tiempo en que Dios comenzó la creación de los insectos venenosos y 
un tiempo en que terminó la creación de tales insectos. Entonces la creación de estos 
insectos pasó al diario de Dios. Si Dios olvidara el día del comienzo de la creación de 
ese insecto venenoso y de su consumación, Él insecto protestaría diciendo: "Señor 
Dios, ¿qué pasa? Lo apuntaste todo menos el día de mi nacimiento, ¿qué pasa 
contigo?” ¿Tendría derecho a decir eso el insecto venenoso? Entonces Dios se 
volvería hacia el insecto y le diría: "La razón por la que no apunté el comienzo y el 
final de tu creación es porque tienes veneno, y no me gusta el veneno." Si esto fuera 
así, este no es un Dios verdadero, ya que E1 es el que creó el veneno.  
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E1 insecto le diría a Dios: "Señor, le excuso de que se olvidara de apuntar mi 
nacimiento porque me ha dado el veneno, debido a esto no se olvidará de mí."  
Vosotros habéis nacido como ciudadanos de una nación. Si esa nación registrara el día 
de nacimiento de todos sus ciudadanos excepto de uno de vosotros, ¿qué haríais? ¿os 
quejaríais a ese Gobierno? Le diríais a vuestros padres: ¿Por qué no registrasteis mi 
nacimiento en la oficina de registros?” ¿Lo haríais así? (Sí)  
¿Cuál sería al día más inolvidable para Dios? Nadie puede negar que Dios sentiría 
alegría de recordar el día en que Sus amados hijo e hija nacieron. ¿Le gustaría a Dios 
recordar solo los días alegres o también algunos días de tristeza, de malos recuerdos? 
¿Qué pensáis? ¿se apartaría Dios de esos malos recuerdos? ¿Cómo lo hacéis vosotros? 
¿Qué tipo de tendencia tenéis? Normalmente, los padres no están esperando el día de 
la muerte de su hijo, sino que esperan el día de su nacimiento, y ese es el día que 
celebran. Así, llegamos a la conclusión de que para los padres el día más alegre es el 
día del nacimiento de sus queridos hijo e hija. Por el contrario, Él día más triste sería 
el día de la muerte de sus amados hijo e hija. Hoy en día tenemos viajes espaciales, 
incluso van a la luna; no es algo fácil. ¿Qué pensáis que a Dios descender a la tierra 
desde un cuerpo celestial le llevará mucho tiempo? Como sabéis, Él universo es 
inmenso. La velocidad de la luz es la medida que se usa para medir la distancia de un 
lugar a otro. Incluso la luz yendo a una velocidad tan enorme, con miles, millones de 
años no llegaría al final del universo. Dios creó todos los cuerpo celestes, si Dios fuera 
lento no podría haberlos creado. ¿Qué pensáis? ¿Dios es muy veloz, más veloz que Él 
relámpago? (Sí) Dios, Él Padre de todos los hombres, se mueve a esa velocidad. Pero, 
¿y vosotros, Sus hijos, que sólo camináis? Si vamos por la 7ª Avenida, o por la 8ª, sólo 
después de haber caminado algunas manzanas, ya nos sentimos muy cansados, ya nos 
parece una gran distancia. Si Dios mira a Sus hijos y ve que han caminado unos 
cuantos cientos de metros y que ya están muy cansados... Incluso en esta habitación, 
aunque oyerais muy bien, los que estáis atrás del todo no me podríais oír, sólo a unos 
50 metros ya no podéis oír. Si Dios observa este fenómeno, viendo qué hacen Sus 
hijos en el planeta Tierra, ¿se sentirá feliz? Si Dios está en una estrella a muchos años 
luz de aquí, ¿podría oler algo que hubiera en la Tierra? (Si) Pero nosotros, no. Sin 
duda el olfato del perro pastor-alemán es muy superior al nuestro. ¿Se siente Dios 
orgulloso de que Sus hijos sean tan lentos, tan torpes, y querrá llevárselos con E1? ¿Se 
siente bien de ver la distancia tan grande que hay entre Sus capacidades y las de Sus 
hijos?  
E1 Padre ha escrito el lema para este nuevo año. Uno de enero de 1982: "Victoria de la 
Iglesia Hogar."  
E1 Padre dice que sólo ha dado el preludio de la introducción. ¿Queréis que Él Padre 
siga así? (Sí)  
E1 día que Él hijo y la hija de Dios nacieron sobre la tierra fue el día en que Dios 
sintió más alegría, pero los hombres somos muy inadecuados desde Su punto de vista.  
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Si un día los hijos de Dios quisieran honrarle y llevarle algún regalo, y pensaran en 
llevarle un perfume que Ellos consideraran delicado, tal vez para el olfato de Dios ese 
perfume oliera como desechos humanos. ¿Qué pensáis que haría  
Dios, lo apreciaría porque viene de Sus hijos o expresaría Su disgusto? (Lo apreciaría)  
Para Dios puede que todo pareciera torpe e inadecuado en el hombre, pero hay algo 
que hace posible que Dios abrace al hombre. ¿Qué es? (Amor) ¿Qué habéis dicho? 
(Verdadero amor)  
E1 simple hecho de que nacieran Su hijo y Su hija ya hace que ese día sea un día 
memorable para Dios. Además de esto, estos hijos le dieron a Dios muchos disgustos, 
pero Dios abraza a esos hijos a pesar del mal olor o de la mala apariencia, debido al 
amor. Les abraza y siente una alegría de éxtasis.  
¿Qué momento sería el más evocable para Dios? ¿Solo el nacimiento de Sus hijos o la 
experiencia que cada día tenía Dios del estímulo del amor que Le intoxicaba en Su 
relación con Sus hijos?  
Viendo a Sus hijos yendo de un lugar a otro echando toda clase de cosas sucias, y 
metiendo el dedo en todas partes, ¿pensáis que Dios sentía alegría al verles? (Sí) Los 
niños harían muchas cosas, sin límite. Sin poder controlar sus ganas de hacer de 
vientre y haciéndolo en cualquier parte, incluso encima de sí mismos, bebiendo mucha 
leche... ¿Qué significan estos sucesos? Para los padres marcan el crecimiento de sus 
hijos. Al crecer los hijos, ¿crece también la intensidad del amor de Dios y del amor 
paternal? ¿Crece o declina? (Crece.) Mientras el niño crece, comprende a Dios, y que 
es posible una cierta comunión emocional: cuando Dios ríe, Él niño sonríe; cuando 
Dios mira en una cierta dirección, Él niño también. Cuando el niño creciera y 
caminara, actuara, hiciera cosas y lo hiciera todo como Dios, ¿cómo se sentiría Dios: 
triste y enojado, o agradecido y realizado?  
E1 Dios todopoderoso puede hacer muchas cosas, puede saltar de un planeta al otro, 
Pero Él niño no puede hacerlo, entonces Dios salta y el niño llora diciendo: “Padre, 
¿puedes llevarme contigo?” ¿Y qué diría Dios? ¿Diría: Tú, pillastre, siéntate ahí" y le 
pegaría, o bien se lo llevaría? ¿Qué pensáis? (Se lo llevaría.) Ya que Él niño no puede 
saltar de un planeta al otro, Dios le diría que debería crecer un poco más, y con esta 
explicación el niño podría comprender. Fundamentalmente, Él hombre y la mujer que 
tienen un cuerpo físico, ¿pueden seguir a Dios; que no lo tiene, y pueden hacer todo lo 
que Dios puede hacer? Dios quería tener hijos creados a Su imagen, capaces de hacer 
todo lo que Él haga, y, de hecho, los hijos quieren realmente imitar lo que Su Padre 
hace. Sin embargo, hay una diferencia intrínseca entre Dios y el hombre. Por lo tanto, 
no todo es posible. Debe haber una solución, una manera en que Él hombre, aún a 
pesar de la diferencia pueda comunicarse, realizarse tal como Dios lo está. Eso quiere 
decir que Él hombre tiene la misma sustancia que tiene Dios: debemos tener un cuerpo 
espiritual como el que tiene Dios. Entonces, hay un día en que nacemos de nuevo para 
llegar a ser una persona con un cuerpo como el de Dios para poderle seguir a cualquier 
parte. A ese día de nuestro nuevo nacimiento lo llamamos "muerte”. ¿Deberíamos dar 
la bienvenida a la muerte o no? (Si.) Debemos darle significado a nuestra muerte. 
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¿Para qué deberíamos morir? Para cumplir el amor de Dios, para alcanzar a Dios. En 
cierta manera, la muerte física significa que nos hemos librado de nuestro torpe cuerpo 
físico.  
Cuando Dios mira a Sus hijos sobre la tierra y les ve sufriendo de una cosa tras otra, 
llorando y estando tristes, turbados emocionalmente, preocupados por cosas triviales, 
¿cómo pensáis que se sentirá Dios? (Triste.)  
Según el esquema de la creación de Dios, lo que nosotros llamamos "muerte" es un 
nuevo nacimiento. Es librarse de las limitaciones del cuerpo físico y adquirir una 
libertad total de saltar de un lugar a otro, sin que nada nos lo impida: Este es el estado 
que adquirimos a través de este segundo nacimiento.  
El día en que los hijos nacieron es el día más alegre y el día que debería ser más 
recordado. Pero ¿qué ocurre con el segundo nacimiento? Aunque normalmente lo 
llamamos 'muerte', es una liberación total. Se nos da un nuevo nacimiento en un 
universo totalmente nuevo, en el que podemos disfrutar de un amor total y de una 
libertad total. ¿Pensáis que debería ser también recordado? (Si.) ¿Con alegría? (Si.)  
Puede que algunos estéis pensando: "E1 discurso del Padre es tan profundo y tan 
sobrenatural. ¿Por qué hablar acerca de la muerte en la fiesta del día de Año Nuevo? 
Pero Él Padre tiene una razón para hacer esto: Para poder vivir una vida 
verdaderamente feliz y realizada aquí en la tierra deberíamos vivir como hombres y 
mujeres que hayan conquistado el miedo a la muerte. La muerte no existirá más.  
Dios podría haber creado planetas enteros de diamantes. Todo el mundo está yendo 
detrás del oro, pero Dios prefiere el planeta entero, no el oro. ¿Habéis pensado en lo 
rico que es el Padre Celestial? Así, una vez que se nos haya dado una libertad 
completa, podremos ejercer un dominio completo sobre el universo sin ninguna 
restricción.  
¿Estáis interesados en este tema? (Si.) ¿Estáis realmente interesados? (¡Si!) ¿De 
verdad? (!¡Sí!!)  
Lo importante es que para conseguir la libertad completa, Él amor total, la alegría 
total, debemos hacer algo antes de morir, ya que simplemente la muerte no nos traería 
esa libertad, esa alegría: tenemos que obedecer a Dios, Su mandamiento, mientras 
estemos aquí en la tierra. ¿Estamos preparados para obedecer a Dios, para obedecer Su 
mandamiento? ¿Guardaremos Su mandamiento?  
La primera ley es que Él hombre es doble, una criatura doble: una parte es el espíritu y 
otra es el cuerpo, Él hombre espiritual y el cuerpo físico, o la mente y el cuerpo como 
lo llamamos comúnmente. La mente es el sujeto y el cuerpo es el objeto, y el objeto 
debe obedecer al sujeto. Esta es la ley, este es el Principio. ¿Estáis interesados en 
hacerlo? El hombre fue diseñado por la creación de Dios para vivir tres vidas 
diferentes. Una es la vida en el útero de la madre, aunque no se es consciente de ella. 
Cuando somos concebidos vivimos en una ambiente en el que estamos rodeados de 
agua.  
Cuando estabais allí en el vientre de vuestra madre, ¿os sentíais muy congestionados y 
con ganas de ir a otra parte, o bien os sentíais a gusto? ¿El bebé quiere quedarse o 
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salir? (Quedarse.) La puerta o la ventana por la que debería salir este bebé es muy 
estrecha. Cuando Dios le dice a este bebé: "Tienes que pasar por esa puerta"', ¿dirá el 
bebé: "Oh, no, no" y tendrá miedo, o bien dirá: "De acuerdo" y lo hará? Cuando sale 
por esa puerta a otro mundo, ocurre una verdadera revolución; tiene que romper su 
ambiente para poder salir.  
Entonces, ¿el bebé dirá: "Quiero salir" o diría que quiere quedarse? Hasta el momento 
en que su madre le da a luz, Él bebé no quiere salir, quiere quedarse. Está protestando 
"No, no, no, quiero quedarme aquí", entonces la madre le empuja y cuando finalmente 
sale se echa a llorar. Para el bebé es como el dolor de la muerte, es como morir, le 
ocurren cosas inimaginables para él. Cuando sale hay un cordón por el que ha estado 
recibiendo continuamente los alimentos de su madre; ¿se debería dejar para que 
continuara recibiendo, o debe cortarse? (Cortarse.) Para el bebé es cortarle el cable de 
abastecimiento, y dirá: "Oh, ¿dónde voy a conseguir mi desayuno, y mi almuerzo? 
¿Quién me ha cortado mi cable de suministro?" El bebé está tan triste, es como morir. 
"Me lo han quitado todo, hasta mi cable de suministro." Y llora y llora. Dios lo mira. 
¿Estará sonriendo o llorando con el niño?  
(Sonriendo.)  
Así, Él traspaso de este mundo al otro mundo sigue el mismo proceso. Queremos 
quedarnos aquí, aferrados a este mundo. Pero, en realidad, cuando llega el tiempo la 
semilla de Dios produce otra planta, otro nacimiento, y un nuevo mundo nos está 
esperando. Dios nos empuja hacia ese mundo, pero nosotros le decimos: "No, no, no, 
no, no me toques, no me empujes hacia allí."  
Todos los hombres y mujeres están destinados a tener el mismo nivel de libertad del 
que puede disfrutar Dios, nuestro Padre.  
Los padres y los hijos disfrutan de una vida juntos. Con este fin el bebé que está en el 
vientre de su madre debe salir. Así puede hablar con papá, con mamá... De esta 
manera, tenemos otro nacimiento para ir a disfrutar de la vida con nuestro Padre 
eterno, que es Dios, y vivir con E1 para siempre.  
La vida aquí en la tierra se puede comparar a la vida en el vientre de la madre. El bebé 
allí debe cuidarse muy bien, así también nosotros deberíamos vivir una vida saludable 
y buena dentro de Dios durante todo el periodo de tiempo que nos quedemos aquí en 
la tierra. ¿Viviremos una vida buena y saludable, siguiendo ciertas reglas y leyes y 
principios? (Sí.) Cuando veis un insecto que vuela, uno de esos gusanos que se 
convierte en mariposa, o cualquier insecto que vuela, no habéis pensado nunca: 
"Incluso los insectos pueden volar, ¿por qué no puedo volar yo? Incluso una planta, Él 
Diente de León, cuando tiene flores, las semillas pueden salir volando y volar por toda 
la naturaleza. Incluso una planta puede volar. Los pájaros pueden volar, los insectos 
pueden volar, ¿qué pasa conmigo? Se supone que soy la criatura suprema, pero soy el 
único que no puede volar." En el mismo momento en que os dais cuenta de esto, 
podéis protestar a Dios, diciendo: "Señor Dios, Papá, ¿qué pasa? Has hecho posible 
que todos vuelen, ¿por qué yo no puedo hacerlo? ¿por qué me creaste sin alas? ¿por 
qué soy tan torpe?, ¿por qué sólo puedo caminar?" La respuesta de Dios es muy 
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simple: "Ya lo harás, ya volarás; solo tienes que esperar a morir, entonces volarás 
mejor que cualquier criatura bajo el sol. Pero tienes que hacer algo, no malgastes tu 
tiempo, tienes que practicar, tienes que ir al taller de la vida, hacer lo que te pido que 
hagas, haciéndolo, vendrá el día en que podrás disfrutar completamente de la libertad." 
Eso es lo que Dios está tratando de decirnos. Esa libertad no se puede conseguir sin 
morir. ¿Puede alguien decirle a Dios: ¿Puedo llevarme mi cuerpo al mundo espiritual?  
La cigarra nace en una celdilla y está rodeada de líquido. Si no quisiera salir de allí, no 
podría luego disfrutar de una vida de estar cantando y saltando de un árbol a otro. 
Mientras está dentro de la celda, si no quiere salir, está rechazando todo su mundo 
futuro. Nosotros somos como la cigarra y la muerte es el momento en que salimos de 
la celda, entonces obtenemos una libertad completamente nueva, una nueva alegría.  
Esta es una verdad descriptiva, Él Padre está tratando de analizar, de daros una verdad 
total de una manera descriptiva. Y nosotros debemos llegar a darnos cuenta de que, 
como otras criaturas, debemos pasar a través de un proceso, y que la muerte a la vista 
de Dios no es necesariamente muerte, es un proceso natural a través del cual podemos 
obtener la libertad final, la alegría final, la vida ultima. Así es como Dios lo diseñó. 
No hay más muerte.  
Ahora en el año 1982 pensemos en nuestra vida hasta el 1981, que era ayer. Hasta el 
1981 hemos estado viviendo con un gran miedo a la muerte, hemos estado temblando 
de miedo por la muerte. Pero en este nuevo día, de ahora en adelante, sentiremos que 
ya no hay muerte, que ya no existe un proceso llamado muerte.  
Las mujeres que estáis aquí presentes tal vez en alguna ocasión sintáis: “¿Por qué no 
me creó Dios más bella? ¿Por qué me creó Dios tan fea?" E1 útero de la madre no es 
muy bello. Podríais quejaros diciendo: “¿Por qué no tengo un útero más bello?” Pero 
este es lo suficientemente fuerte como para producir unos buenos bebés, hijos e hijas. 
Es decir, todo es una ventaja, no una desventaja. Esta es una buena noticia para las 
mujeres feas. Aquellas que se miran al espejo y dicen:  
"Soy una mujer bella", viven para una vida exterior, una alegría exterior. Pero aquellas 
que se miran al espejo y dicen: "Oh, qué cara; yo abandono", abandonan su cara y 
buscan la perfección interior, viven más interiormente. Y al final ¿cuál tiene más 
ventaja, cuál conseguirá la victoria final? Cuando buscáis un propósito exterior en 
vuestra vida os apartáis del propósito de Dios, porque Dios siempre se siente llamado 
por las cosas interiores. Cualquiera que haga un esfuerzo por vivir una forma de vida 
interior, un esfuerzo interior, una perfección interior, cuando esto se convierte en la 
meta de vuestra vida, entonces estáis más cerca de Dios. ¿Cuál preferís? (Interior.) 
Otra ventaja es que la persona que se convierte en el señor de la forma de vida interior, 
debido a que lo interior es sujeto, esa persona puede tener también una buena vida 
exterior. Pero al mismo tiempo la persona que busca sólo cosas exteriores no tiene 
manera de conseguir el carácter interior, o las cosas interiores. ¿Querríais llegar a ser 
una persona que fuera bienvenida por un solo mundo o por los dos mundos? (Por los 
dos.)  
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¿Cuáles son el hombre y la mujer ideales en la Iglesia de Unificación? El Padre piensa 
que son las personas que se mueven libremente dentro y fuera, que puedan ir 
interiormente y que puedan levantarse exteriormente y que puedan moverse 
totalmente. Esta clase de hombres y mujeres que son el señor de toda la vida. Es decir, 
la persona que conquista primero el mundo interior, al hacer esto el dominio exterior 
se vuelve algo automático. Aquel que ya ha conseguido la perfección interior, puede 
controlar el dominio exterior sin problemas.  
Él esfuerzo interior os llevará al reino celestial, a lado de Dios; el esfuerzo exterior os 
lleva al infierno. Así, si una persona tiene una capacidad completa de conquistar 
ambos mundos, tiene dominio sobre ambos mundos, eso quiere decir que esa persona 
puede vivir en el Cielo y en el infierno, en ambos lugares. De esta manera, tanto si 
vais al Cielo como al infierno tenéis una libertad total de movimiento, pero aunque 
lleguéis a ser personas capaces de moveros en ambos mundos, ¿querríais entrar y salir 
por una puerta, por una puerta al infierno, por una puerta al Cielo? ¿0 bien preferiríais 
entrar por cualquier puerta, por cualquier entrada? (Por cualquiera.) Sois muy 
ambiciosos.  
E1 Rdo. Moon desde el principio quería llegar a ser un hombre que tuviera una 
libertad total para poder ir libremente a cualquier lugar, moverse libremente en 
cualquier dirección, pasando a través de cualquier puerta. Pero este no es solo el 
deseo, Él sueño o la meta del Rdo. Moon, sino que es también la de Dios; Dios querría 
que Sus hijos fueran así. ¿Y Dios? ¿Puede Él ir libremente al infierno? ¿Necesita un 
visado especial para ir al infierno, algún sello especial? Si Dios quiere ir al infierno, 
¿tendrá que pasar a través de un cierto proceso, pasar por una puerta en la que Le 
digan: "Señor Dios, rellene este impreso para poder entrar en el reino del infierno"? 
(No.) Eso quiere decir que Dios es totalmente libre de moverse, ¿no es cierto? (Sí.) 
¿Qué ocurrirá Si Él Padre va a vuestra casa libremente? ¿Le daréis la bienvenida? (Sí.) 
Si Él Padre viene a vuestra casa, ¿qué clase de regalo querríais que os trajera? ¿Un 
regalo pequeño o uno grande? Uno grande. Pero, ¿cómo podría el Padre llevar ese 
regalo grande a cada casa? Queréis un regalo grande, sin embargo, debéis ser sabios, 
debéis querer un regalo que sea realmente valioso, que sea algo de un valor que dure. 
“Padre, quiero un regalo incambiable, algo duradero, ¿puedes darme algo así?” ¿Cuál 
sería ese regalo? ¿Diamantes? (¡No!) ¿Oro? (¡No!) (¡Amor verdadero!) ¿Amor 
verdadero, decís? ¿Cuánto pesa eso? Parece que Él verdadero amor no pesa nada, pero 
es tan pesado que nadie puede levantarlo. Es algo tan profundo y tan serio que no 
podéis cambiarlo ni por vuestra vida. Ese amor no puede cambiar, nada bajo el sol 
puede cambiarlo.  
Dios puede moverse en todas las direcciones porque tiene el verdadero amor. 
Entonces, si hay una pared, ¿el verdadero amor no debería ir en esa dirección? (Puede 
penetrarla o romperla) Eso es verdad.  
E1 mejor regalo que Él Padre puede dar es el amor, Él verdadero amor y este puede ir 
en cualquier dirección y podéis llevar tanto como queráis. Con el fin de poder recibir 
el verdadero amor de los Verdaderos Padres deberíais poder ir más allá de cualquier 
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obstáculo, que nada os pueda parar. Si hacéis esto, Él mundo eterno, Él mundo 
espiritual os estará abierto, totalmente libre, podréis entrar y salir por cualquier puerta, 
por cualquier dirección, esta es la verdadera libertad. Si buscáis esta forma de vida, si 
os mantenéis practicándola, todo el mundo espiritual os estará abierto. Todos vosotros 
estáis buscando el glorioso nuevo nacimiento, un nuevo nacimiento a una vida eterna 
en la que no hay fin, no hay ya dolor ni lágrimas. Este mundo está viniendo de una 
manera automática. Todo lo que tenemos que hacer hoy es prepararnos para estar 
calificados para heredar este reino. La Iglesia de Unificación es el instrumento de Dios 
para dar a los hombres y a las mujeres el pasaje hacia ese reino, hacia esa libertad. Es 
el lugar en el que obtenemos el derecho, mediante conexiones de amor. Para esto 
necesitamos la Familia, que está viviendo y practicando una tal ley, un tal amor, una 
tal verdad.  
Ese es el día del destino final, de la meta final y de la alegría final, Él día que Dios 
podrá recordar. Entonces Dios declarará: ‘Este es mi día de alegría. Mi hijo y Mi hija 
han nacido a una vida eterna’. Ese es el día de la alegría, Él día del cumplimiento para 
todos nosotros.  
A lo largo de la historia Dios quería dar un mensaje a la gente, este es el camino para 
alcanzar esa meta, y todos los fundamentos establecidos en la historia eran para decir 
una sola cosa: que no existe la muerte. Vosotros iréis más allá, yo os he dado el pago 
por todas las deudas; iréis, más allá y veréis vuestra eternidad. Ahora al fina la 
Unificación ha nacido para dar la confirmación total de todas las enseñanzas de Dios, 
y también las practicaremos. El lugar en el que las practicaremos es la iglesia hogar. 
Así, hoy, Él tema del Año Nuevo es "La Victoria de la Iglesia Hogar".  
Ahora dejadme que os pregunte: ¿Cuán realizados estáis? Vuestra mente y vuestro 
cuerpo son uno ahora? ¿En qué se deberían centrar vuestra mente y vuestro cuerpo 
para unirse? ¿En la energía, en el poder, en la fuerza? En el conocimiento ¿no? ¿En el 
dinero? ¿Estáis tratando de comprar la mente y comprar el cuerpo y ponerlos juntos? 
El poder o la fuerza pueden aplastaros. El dinero es tentador; entonces el cuerpo se iría 
tras el dinero dejando la mente atrás, se crearía una separación. Si sólo tenéis 
conocimiento, un gran cerebro, entonces no podéis actuar, con tanto conocimiento os 
pasáis el día sentados, sin actuar. Hay un superpoder que puede dominar a la energía y 
al conocimiento y ponerlos en una perspectiva adecuada, y ese superpoder es el poder 
del amor; por lo tanto, Él amor es el señor. Entonces, ¿queréis dejar vuestro amor y 
comprar dinero? ¿Abandonar vuestro amor y comprar el poder? ¿O abandonar vuestro 
amor y obtener conocimiento? Con el fin de proteger el amor, o de cumplirlo, a veces 
el dinero, Él conocimiento, Él poder se convierten en obstáculos; cuando se convierten 
en obstáculos lo que hay que hacer es eliminarlos. ¿Es correcto hacerlo o no? (¡Sí!)  
¿Cuál fue vuestra motivación para uniros a la Iglesia de Unificación? ¿Vinisteis para 
hacer dinero? (¡No!) ¿Para convertiros en un gran intelectual? (¡No!) Para llegar a ser 
una persona muy influyente en el sentido político; es por esto ¿no? (¡No!) ¿Por qué 
vinisteis? ¿Cuál fue vuestro propósito? (Para cumplir el amor) Una vez obtenéis el 
verdadero amor, podéis obtener y conquistar todo lo demás. Mi meta es el amor, lograr 
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o alcanzar el amor. Para alcanzar ese amor, puedo atravesar cualquier obstáculo que 
haya; tengo el poder para penetrar a través de cualquier obstáculo. Debido a la Caída 
del hombre aparecieron muchos obstáculos; por ejemplo, las cosas de la creación, las 
cosas materiales se convirtieron en un obstáculo ante nosotros. Otro obstáculo es el 
mundo de Satán, los obstáculos satánicos, porque Satán está rodeándonos, tratando de 
aislarnos, y en cada nivel, nivel familiar, de tribu, de nación, mundial, hay una barrera 
satánica. ¿Mediante qué podéis penetrar? ¿Con el dinero? ¿Con el poder? ¿Con el 
conocimiento? Sólo con una cosa. ¿Cuál? (El verdadero amor) E1 verdadero amor es 
lo que os hace dar la bienvenida a un bebé que eche todas sus cosas sucias por la 
habitación; el verdadero amor va más allá de esas cosas. E1 verdadero amor puede 
convertir un olor muy malo o muy desagradable en una fragancia celestial. Si tenéis 
verdadero amor, ya no sentís ningún mal olor, ya no existe para vosotros. La Iglesia de 
Unificación tiene este verdadero amor y lo practica, por esto el Padre os pide que 
vayáis a los lugares más sucios, a los lugares que huelen peor, y vosotros deberíais 
tener el poder de convertir esos olores en fragancias. En el mundo de fuera, en el 
mundo secular, todos quieren hacerse más grandes, coronarse a sí mismos; pero aquí 
en la Iglesia de Unificación se nos dice que seamos humildes y mansos, que tratemos 
de empujarnos a nosotros mismos hacia abajo, que nos hagamos más pequeños. ¿Os 
gusta oír eso? (¡Si!) Si no queréis oír esto; si decís: "No, Padre, yo no quiero hacer 
eso"; entonces, en realidad, no vais a conseguir ese verdadero amor.  
La gente blanca sólo ama a la gente blanca. ¿Es eso el verdadero amor; o más bien el 
verdadero amor va más allá, amando incluso más a la gente negra? ¿Cuál está más 
cerca del verdadero amor? (¡E1 segundo!)  
Deberíamos poder ir a ambos mundos, deberíamos ser libres de ir a ambos mundos. 
Aquí en la pizarra el Padre dibuja un movimiento circular, y el otro es un movimiento 
recto. Cuando tratáis de moveros en línea recta, aparecen grandes obstáculos, pero si 
vais en círculo, en movimiento circular, siempre podéis encontrar un camino. ¿Qué 
significa el movimiento circular? Que la posición más alta se convierte en la posición 
más baja, y que la posición más baja se convierte en la posición más alta; la posición 
del Este se convierte en la del Oeste, y la del Oeste se convierte en la posición del 
Este.  
Filosóficamente, nuestra Iglesia de Unificación, ¿es la más alta en el mundo o la más 
baja? (La más alta.) Os decís: "Este es el lugar más alto, entonces me quiero quedar 
aquí. "Esta es la forma de vida de la Iglesia de Unificación, ¿no es así? (¡No!) Habéis 
experimentado qué es estar en el lugar más alto, entonces bajáis para experimentar el 
lugar más bajo. Este es el punto ideal. Por lo tanto, Él Rdo. Moon no está enseñando 
que debamos mantenernos limpios e ir sólo a lugares limpios, sino que nos está 
empujando al lugar más sucio bajo el sol, al lugar más criminal, al peor lugar, al lugar 
de la persecución, a toda clase de lugares donde sólo hay el peor olor de la corrupción.  
¿Queréis llegar a ser los vencedores de la Iglesia de Unificación? (¡Sí!) Por eso vais al 
área de la iglesia hogar para que todos os sirvan, ¿no es así? Decís: "Estoy aquí, venid 
todos a servirme” ¿no? (¡No!) ¿Por qué no? Porque eso no es el verdadero amor en ese 
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lugar. Las mujeres deberían hacer todo lo que hacen los hombres y los hombres 
deberían hacer las cosas que hacen las mujeres. Todas las mujeres trabajando como 
hombres, todos los hombres trabajando como las mujeres. Esto quiere decir que podéis 
hacer algo opuesto a lo que os es propio, y que podéis hacer cualquier cosa. Quiere 
decir que sois capaces de hacer cualquier cosa y que sois libres de hacerlo. No soy un 
músico, no soy un pintor, no soy un gran escultor o un artista; pero con el verdadero 
amor, cuando canto, esa es la mejor música; cuando pinto, esa es la mejor pintura; 
cuando esculpo, esa es la mejor escultura.  
¿Os gusta Won Pil Kim? (¡Sí!) No, no os gusta Won Pil Kim. ¿Por qué? Porque él es 
el director de la iglesia hogar y siempre os dice que vayáis a ese lugar a servir y 
siempre a servir, a servir y a servir. Por eso a nadie le gusta Won Pil Kim. ¿Es verdad 
eso? (¡No!) A partir de este año, ¿seréis diferentes? (¡Sí!) El 1982 será diferente, ¿no? 
(¡Sí!) Id a la iglesia hogar, servid a la gente, limpiad el baño, limpiad el garaje, y 
perdonadles. Pensáis que les estáis haciendo un favor a la gente, pero no es así: ellos 
son los que os están haciendo un favor, no son ellos los que van a llegar a ser perfectos 
cuando vosotros hacéis eso, sino vosotros mismos sois los que vais a llegar a ser 
perfectos. Porque vuestra calificación para pasar el examen de la iglesia hogar debe 
ser firmada por esa gente. ¿Para quién hago la iglesia hogar? No lo estáis haciendo 
para el Rdo. Moon, ni siquiera para la Iglesia de Unificación, sino para vosotros 
mismos. Vuestro cuerpo dice: "No quiero ir", entonces le pegáis. ¿Quién debe 
pegaros? El Padre ya me ha pegado y me ha gustado, pero él no puede pegaros a cada 
uno de vosotros, entonces deberíais pegaros a vosotros mismos. En Corea, la última 
vez que Él Padre ha estado allí, hubo una gran revolución entre todos los miembros 
mayores, de las 430 parejas y en particular todos aquellos miembros que disfrutaban 
de una posición. El Padre les dijo: "Todos vosotros dejadlo todo e iros a la iglesia 
hogar.  
Venga, fuera." Así se hizo y todos se alegraron.  
Vosotras, las mujeres bonitas que estáis orgullosas de vuestra belleza, puede que 
penséis: "Ya que soy tan bella, sólo trataré en la iglesia hogar con las mujeres bellas"; 
y las que sois feas, tal vez penséis: "Ya que soy tan fea sólo trataré con las mujeres 
feas.” Pero debería ser a la inversa. Usáis mucho tiempo en poneros guapas, en 
haceros la manicura. Como indemnización está bien hacerlo un poco; pero cada día, 
¿para qué? Entonces, si alguna vez queréis experimentar algo, hacéis esto: en lugar de 
poneros barra de labios, poneros tinta; un día tinta verde; al día siguiente, tinta roja; al 
día siguiente, azul. En lugar de pasar tanto tiempo haciéndoos la manicura, ¿Por qué 
no echároslo todo encima?; o incluso mejor saltáis a la tinta y os pintáis todo el 
cuerpo. Cuando vais al testimonio se supone que tenéis que llevar un maquillaje 
absolutamente bueno ¿no? (No) Si hacéis eso, ¿tendréis más para indemnizar o 
menos? (Más.) ¿Más qué? (Más para indemnizar.) Ah, ¿lo sabéis? ¿eh? Sois listas. El 
camino de la indemnización es seguir el camino inverso; por tanto, las mujeres bonitas 
poneros feas, entonces vuestra indemnización será más pequeña. Haced que vuestro 
cuerpo huela. Entonces, todos dirán: “¿Qué olor es ese?" Y les contestarán: "Es el olor 
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moonie, ¿sabes?" Cread el olor moonie. Entonces la gente os maltrata y os escupe, 
pero aun así no os paran. En realidad, la persecución, la oposición es una bendición. 
Así, pues, si esta nación os está persiguiendo, os está dando una bendición. En 
realidad, cuánto más perseguidos seáis, mayor será la bendición que vendrá. El 
Gobierno está ahora tratando de derribar al Padre a través de la acusación. Pero Él 
Gobierno está haciendo que la opinión pública y la gen te que tiene una manera de 
pensar justa se acerque más al Padre. Todos pensaban: "Oh, Él Rdo. Moon está 
acabado. Está acusado." Todos pensaban que la Iglesia de Unificación tenía un 
funeral. Pero, de pronto, en Washington todos los políticos oyeron una mañana que Él 
Rdo. Moon, en lugar de marcharse, en lugar de parecer como un funeral, iba a hacer 
un nuevo periódico: el Washington Times. Mucha gente piensa que si echan al Rdo. 
Moon a la cárcel, eso acabaría con él. No os preocupéis; eso no acabaría con él. 
Cuanto mayor sea la persecución, mayor será la bendición. Incluso si va a la cárcel, tal 
vez eso sea algo bueno para empezar una revolución. Vamos a llegar a ser los 
vencedores de la iglesia hogar. Quiero que sepáis que a menos que conquistemos todas 
las cosas malas del mundo, no se construirá el Reino de los Cielos. Por ejemplo, 
Hollywood, ese es un lugar muy sagrado, ¿no es así? (¡No!) Y Las Vegas, ¿es un lugar 
sagrado? (¡No!) ¿Y los lugares de prostitución? ¿son los lugares más bonitos de 
América? (¡No!) ¿Y los comunistas, esos que están llevando como un cáncer a todo el 
mundo? ¿son buenos o malos? (¡Malos!) El comunismo es una mentira, y ellos están 
mintiendo, están tratando de engañar al mundo; esto es exactamente el trabajo de 
Satán. En la prensa y en los medios de información se dicen algunas cosas acerca de la 
Iglesia de Unificación, como, por ejemplo, que lavamos el cerebro a la gente, o que 
hemos secuestrado a alguien. ¿Quién creó estas habladurías? Los comunistas. Porque, 
con el fin de destruir a los demás, les acusan de lo que Ellos mismos hacen.  
Con el fin de vencer en la iglesia hogar, ¿iremos a un lugar bello de contemplar? ¿Es 
ese el lugar en el que podemos ser vencedores? (¡No!) ¿Deberíais ir só1o al lugar en el 
que haya buen olor? (No) No. Vais a un lugar feo y lo hacéis bonito; a un lugar que 
huele mal y lo hacéis que huela bien; vais a la gente que sufre y la hacéis sentir feliz; 
esto es la iglesia hogar. Si hacéis esto, si vais a los lugares feos, a los lugares que 
huelen mal y a la gente que sufre, entonces no tendréis que hacer ningún esfuerzo para 
elevaros a vosotros mismos, la gente estará tratando de empujaros a ese lugar, aunque 
no os guste, aunque no queráis ir y digáis: "No, no, no, no, no, no quiero estar ahí." 
Automáticamente la gente os empujará al lugar más alto. Quiero que comprendáis que 
cada persona está caminando por y tiene que cumplir cursos de indemnización 
diferentes. Alguno puede cumplir su curso de indemnización en un año, otro en dos 
años, otro en tres años, algún otro en 7 años. ¿Por qué? No por falta de esfuerzos 
vuestros, sino porque la indemnización se acumula, es acumulativa, se acumula por las 
deudas de todo vuestro árbol familiar.  
E1 cuerpo no quiere escuchar las peticiones de la mente. Así, a cada cosa que Él 
cuerpo quiera hacer la mente debería decir "no". "Tú lo quieres, yo no lo quiero. Tú 
dices sí, yo digo no." El hombre original debía tener unidad entre su mente y su 
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cuerpo, sin ninguna separación. Esta clase de hombre es llamado hombre perfecto. 
Todas las cosas del mundo debían ser poseídas por hombres perfectos. Pero esos 
hombres cuya mente y cuerpo están totalmente separados, divididos, ni siquiera tenían 
derecho a tocar las cosas. Vosotros le dais a la comida una calificación: comida del 
infierno o comida del Cielo. El hombre caído, con la mente y el cuerpo separados, 
toma la comida, y al ir a hacerlo esa comida protesta; aunque no la oís, dice: "No me 
comas, no quiero convertirme en tu comida, no quiero entrar en tu estómago. Eres 
malo, no puedo ser la comida de un hombre malo; yo tengo que ser la comida de un 
hombre bueno, tengo que formar parte del cuerpo de un hombre bueno." Así protesta 
la comida.  
Tenéis dos partes: la mente y el cuerpo. El cuerpo es la parte mala, Él criminal; así, 
antes de tomar el desayuno golpead vuestro cuerpo, solo después id a tomar el 
desayuno, entonces vuestra comida dirá: "Bueno, ahora sí, ahora entraré en tu 
estómago, ahora puedo hacerlo."  
¿Qué ocurre, pues, con un hombre y una mujer que se aman? Con la mente y el cuerpo 
separados es imposible tratar de amar a otra persona: la mente se va por el camino de 
la mente, y el cuerpo se va por el camino del cuerpo. Son dos amores. Este es el amor 
satánico. Si queréis ser amados por alguien, debéis lograr que vuestra mente y vuestro 
cuerpo sean uno, entonces podréis ser amados. Suponed que alguien toca vuestro 
cuerpo con amor, ¿querríais que esa mano perteneciera a un hombre dividido a un 
hombre unido? ¿Por qué tipo de hombre querríais ser amados? (Unido) ¿Por el 
dividido? (¡No!) ¿Por cuál, entonces? (¡Por el unido!)  
Pero, ¿y vosotras? cuando améis a un hombre, ¿querríais ser una persona dividida 
entre la mente y el cuerpo, o una persona unida? (¡Unida!)  
El verdadero amor entre marido y mujer es el amor del dar y tomar entre el hombre y 
la mujer que tienen la mente y el cuerpo unidos, hombres y mujeres unidos.  
Todos pensáis que este año vais a tener la Bendición y que os casaréis. Pero dijisteis 
que todavía no habéis llegado a la unidad entre la mente y el cuerpo; entonces, ¿qué 
pensáis de esto?  
Si uno dice: "Oh, ya soy muy viejo, ya tengo 32 años, ¿por qué el Padre no me ha 
bendecido?" Y otra persona dice: “Padre, no me bendigas, antes uniré mi mente y mi 
cuerpo.” ¿Cuál está más cerca de Dios? (E1 segundo.) ¿Qué amor es más grande: el 
amor conyugal o el amor familiar, Él amor que desea apoyar y elevar a una familia? 
(E1 familiar.) ¿Qué clase de familia os gustaría:  una grande o una pequeña? 
(Grande.) ¿Por qué?  
Porque estáis amando las cosas más grandes, sacrificando las más pequeñas.  
Por lo tanto, por el beneficio de la restauración de un clan más grande, deberíais poder 
sacrificar vuestra familia. Y por el beneficio de la nación, deberíais poder sacrificar 
vuestro clan. Así debe ser. Por esta razón, debéis buscar la meta más alta. ¿Por qué 
debemos vivir en el camino hacia el mundo? Todo el mundo, Él mundo de fuera, está 
casi diciendo: "A mí no me importa otra cosa que mi mujer y yo. Sólo quiero vivir mi 
propia vida; no me preocupa nada más. “Esta es la forma de pensar general. Pero, ¿por 
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qué la Iglesia de Unificación va exactamente por el camino opuesto de todo el mundo 
de fuera? ¿Por qué debemos hacer eso? Cuando entréis en el mundo espiritual no 
veréis una cosa tal como sólo mi mujer y mi hogar. Todos están unidos en una relación 
inseparable. Cuando vayáis al mundo espiritual no viviréis en la época contemporánea, 
viviréis en la eternidad. Todos están allí. Vuestros tátara tatarabuelos están allí. 
Vuestros antepasados de cien generaciones están  
allí. Todos están allí. Jesús, que caminó por Galilea hace 2.000 años, ¿está en el 
mundo espiritual? (¡Sí!) El dirá: "Ya que sólo habéis amado a vuestro marido o a 
vuestra mujer y sólo habéis pensado en ellos, en nada más, en nadie más, sois grandes 
santos. Venid.” ¿Dirá esto Jesús? (No.) Por el contrario, lo dirá a los que hayan 
sacrificado a su propia familia, amando al enemigo. Así, la Iglesia de Unificación está 
practicando otra forma de vida, porque nosotros no estamos viviendo en el mundo, 
nosotros vivimos en el otro mundo, nuestro criterio está allá arriba, no aquí. Somos 
diferentes. Nosotros viviremos como las cigarras, cantando y volando de un árbol a 
otro, con una libertad total, esa es nuestra meta, disfrutaremos de una libertad total.  
¿Qué es lo mejor de la Iglesia de Unificación? (La indemnización.) Bueno, la 
indemnización es necesaria; en cierta manera, un mal necesario, pero no se quedará 
con nosotros por la eternidad. ¿Querríais tener indemnización por toda la eternidad? 
(¡No!) ¿Cuál es entonces la cosa mejor con la que querríais estar por la eternidad? (¡El 
verdadero amor!). ¿De dónde empieza ese verdadero amor, de vosotros o de Dios? 
(¡De Dios!) (¡De los Verdaderos Padres!) Entonces, ¿cómo quién querríais llegar a 
ser? (¡Como los Verdaderos Padres!) Querríais convertiros en verdaderos padres. ¿Por 
qué? Se supone que los hijos deberían parecerse a los padres. Así, vosotros sois 
verdaderos ¿qué? (¡Hijos!) ¿A quién deberían parecerse los verdaderos hijos? (¡A los 
Verdaderos Padres.) Entonces, cuando los Verdaderos Padres os piden que hagáis algo 
no lo vais a hacer por deber, lo hacéis voluntariamente, lo hacéis contentos. Si Él 
Padre os dice que vayáis a recoger fondos, ¿vais a hacer sólo un poco como excusa? 
No, iréis al peor lugar, incluso a África. ¿Por qué tenemos necesidad de recoger 
fondos? E1 Padre ya habló el domingo pasado extensamente sobre eso. (Para restaurar 
las cosas de la creación de vuelta a Dios.) No, no, no, no. Recoger fondos equivale a la 
restauración de la era del Antiguo Testamento. La era del Antiguo Testamento es 
restaurada por los esfuerzos en la actividad de recoger fondos, porque esa era es la era 
de la ofrenda, de hacer ofrendas materiales, haciendo eso establecéis un fundamento 
de fe, y dando testimonio, trayendo nuevos miembros, hermanos y hermanas, 
restauráis la era del Nuevo Testamento. Así, cuando vayáis al mundo a dar testimonio 
recibiréis una persecución semejante a la que recibió Jesús hace 2.000 años como el 
Hijo de Dios; él fue crucificado, nosotros tenemos que soportar la crucifixión. La 
Iglesia de Unificación es el Testamento Completo, la era de la perfección, y aquí 
llevamos la cruz sobre el fundamento de la familia. ¿Cuál es el amor de la familia? El 
amor familiar significa que podéis tratar a todo el mundo, a cada vecino, como a 
vuestra familia. Cuando miráis a un hombre mayor le veis como a vuestro abuelo; 
cuando miráis a una señora mayor la veis como a vuestra abuela, y les amáis más que 
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a vuestros propios abuelos. Haciendo esto extendéis vuestra familia; haciendo que 
todo el mundo sea una sola familia: vuestra familia. Haciendo eso, podéis participar en 
el Reino Celestial en cualquier parte. Un solo mundo, una sola familia del hombre, sin 
razas, sin diferencias de color de piel. Cuando un blanco americano vaya a una casa 
coreana, estará perfectamente como en casa, será su propia casa.  
Cuando el Rdo. Kwak volvió de África, compartió un informe con el Padre, y le contó 
que allí en una reunión habían cocinado unos gusanos. Pero en Corea ni siquiera los 
miran a los gusanos, porque los consideran una criatura que ni siquiera se debe mirar; 
pero en África todos lo toman como una comida. El Rdo. Kwak pensó: "Todos lo 
comen. Yo sólo sigo la costumbre coreana, por lo tanto debería rechazarlo, pero eso no 
es amor, debería comerlo." Cerró los ojos y se lo comió.  
¿Es una tarea fácil convertirse en un verdadero padre? (¡No!) Y convertirse en un 
verdadero hijo, ¿es una tarea fácil?  
(¡No!)  
El Padre ha experimentado la verdadera pobreza, una forma de vida realmente pobre. 
Con el fin de convertirse en un Verdadero Padre, Él Padre descendió a experimentar la 
manera en la que Ellos comen. No hay formalidades, no hay nada con lo que comer, 
así que usan las manos, incluso después de ir al retrete. En esa pobreza no pueden 
lavarse las manos, entonces se frotan las manos en la ropa. La poca comida que tienen, 
para ellos es la mejor comida que pueden obtener. La servían al Padre con las manos 
sucias. “Por favor, come.” ¿Les podría decir el Padre: “Eh, mirad vuestras manos 
sucias; fuera"? ¿Debía decir una cosa así? (¡No!) Le daba la bienvenida y se la comía 
como si fuera miel. E1 Padre tiene que llegar a ser también el Padre de las mujeres 
ancianas. La última vez que Él Padre estuvo en Corea, había una abuelita muy 
anciana, que sirve en la iglesia tal vez desde hace tanto tiempo como el Padre; que 
encontró al Padre hace muchas décadas. Estará ahora por los 90. Su cara está llena de 
arrugas, y casi duele sólo mirarla, Pero Él Padre va hacia ella y le da un beso. Para 
llegar a ser también el Verdadero Padre de las mujeres mayores. Por el beneficio del 
amor, del servicio, no hay nada que no podáis hacer. Hay ciertas cosas que no os 
gustan, entonces debéis pensar: "Esas cosas no me gustan, por lo tanto, me tienen que 
gustar, por lo tanto debo penetrarlas, superarlas, con el fin de alcanzar a los 
Verdaderos Padres, al verdadero amor." Este es nuestro camino.  
Para que Dios fuera un Verdadero Padre, ¿dónde debería estar: en un trono situado en 
un lugar muy elevado, como un santuario, al que nadie pueda llegar; o bien debería 
estar sentado en el lugar peor posible, Él más sucio, un lugar de corrupción, 
maloliente? ¿Dónde debería estar y derretirlo todo con Su amor? (¡En el segundo 
lugar!) Sí, eso es verdad. Por esto el Padre os está empujando a que vayáis al lugar 
peor posible bajo el sol. Id allí con un amor verdadero y podréis alcanzar a Dios 
inmediatamente. ¿Por qué debemos vivir así? Porque nuestro trabajo es subyugar a 
Satán, no por la fuerza, sino de una manera voluntaria, por una subyugación 
voluntaria; Satán se rendirá voluntariamente.  
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¿Cuáles son los verdaderos santos? No los que son bienvenidos por la gente de un 
nivel alto, la gente acomodada. Ese no es un santo. Cuando la peor clase de gente, la 
gente pobre, la gente enferma, la gente miserable, la gente que sufre digan que alguien 
es un santo, entonces, ese es un santo. El verdadero amor puede encontrarse en esos 
lugares, en los lugares bajos, en los lugares miserables, no en los banquetes, no en los 
hoteles, no en los palacios de los reyes, ni en las habitaciones del jefe de Estado. 
Entonces, ¿qué vais a hacer? Llegaréis a ser completamente libres, libres de la 
acusación de Satán. Dondequiera que vayáis, Satán ya no tendrá manera de acusaros. 
Es como cuando conseguís un título de doctor, ese título es reconocido dondequiera 
que vayáis, por todo el mundo. Entonces, dondequiera que vayáis todo estará por 
debajo de vuestro nivel; el grado de doctor ya lo tenéis; el de licenciado ya lo tenéis; el 
de bachiller, por supuesto; el de la escuela elemental, ya hace mucho tiempo que la 
terminasteis. Así podréis tener paso libre a través de todas las puertas.  
¿Me seguís? (Sí.)  
Absolutamente nadie en el mundo debe poder acusaros, debéis estar libres de 
acusación.  
Aunque hemos ido a través de un proceso complicado, aprendiendo muchas cosas, 
finalmente llegamos a una conclusión: la iglesia hogar. Ya conocéis la iglesia hogar, 
¿no? (Sí.) ¿Por qué necesitamos la iglesia hogar? Porque hemos tenido unos padres 
caídos, porque aparecieron los padres caídos. Con el fin de restaurar la posición de los 
padres caídos, Jesús vino en la posición de un verdadero padre. Él tuvo que ir a través 
de un cierto proceso; necesitaba restaurar la familia de Zacarías y la familia de José. 
Las dos familias debían unirse como Caín y Abel, pero esto no se realizó. Debido a 
esto su misión quedó sin cumplirse. Por esta razón, nosotros en nuestro tiempo vamos 
a la iglesia hogar para restaurar esa posición. ¿Quién crucificó a Jesús? Nosotros, 
nosotros lo hicimos; nosotros, gente sin fe. Por lo tanto, hasta que no paguemos 
nuestra deuda totalmente no podremos recuperarnos. Así, pues, no es sólo la iglesia 
hogar, después de la iglesia hogar hay otro paso, allí ya seréis el Mesías tribal, pero 
iréis a la iglesia clan, a la iglesia tribal, a la iglesia nacional, a la iglesia mundial; 
tenéis que subir todos estos escalones. Ahora pensáis que hacer la iglesia hogar no es 
fácil, pero pensad en hacer la iglesia tribal o la iglesia nacional. ¡Qué difícil debe ser! 
Ningún individuo puede cumplir toda la dispensa, por eso vinieron los Verdaderos 
Padres para hacerlo para todos, para vosotros, para todos. ¿Pensáis que Él Padre tiene 
una batalla entre la mente y el cuerpo? (¡No!) E1 Padre ha pasado por las mismas 
cosas, por las mismas dificultades que vosotros. El conoció todas las dificultades y 
perseveró. En el camino de la dispensa si os amáis a vosotros mismos y a vuestra 
familia, cuando améis más la dispensa, cuando améis más la misión, la familia dada 
por Dios, la iglesia dada por Dios, entonces la dispensa acaba allí, ya no hay más.  
La posición del Padre ha sido la de Abel, teniendo el objetivo de ganar a la posición 
Caín, desde el nivel individual, entre la mente y el cuerpo, a la relación de Caín y Abel 
en el nivel familiar, al nivel de la tribu.  
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Con el fin de ganar a Caín, tenéis que obtener la condición para ganarle, tenéis que 
subir y luego volver para ganarle, así en cada nivel diferente. Así, finalmente el Padre 
vino a los EE.UU., porque Él Padre busca a Caín y los EE.UU., son el mundo Caín. La 
fórmula es golpear y restaurar. Cuando volvéis, Abel llega a ser la posición de 
hermano mayor, restaurando el derecho de primogenitura. A menos que vayáis con la 
calificación de hermano mayor, no podréis entrar en el Reino de los Cielos, por eso 
tenemos que restaurar la posición del hermano mayor. ¿Me seguís? (Sí, Padre.) El 
Padre tuvo que pasar por tres diferentes naciones, para servirlas y ganarlas, en el nivel 
de formación, en el de crecimiento y en el de perfección. Vosotros también deberíais 
estar unidos a tres nacionalidades. Para el Rdo. Moon estas tres naciones son EE.UU., 
Alemania y Japón. Por esta razón, Él Padre mandó misioneros de esos tres países.  
El Padre estableció el fundamento victorioso para vosotros, para vuestra iglesia hogar. 
Lo que Él Padre cumplió es un fundamento victorioso en la iglesia mundial. La iglesia 
hogar no es sino un microcosmos de la iglesia mundial, un mini-mundo. Para que 
vosotros pudierais cumplir la misma meta que Él Padre ha cumplido, para que 
pudierais heredar el Reino del Padre, él hizo que todo el mundo fuera como un mini-
mundo, un microcosmos del mundo. Sin embargo, cumpliendo la condición de 
establecer la iglesia hogar, recibís el derecho de haber hecho lo que Jesús no pudo 
hacer hace 2.000 años. Así, su posición fue indemnizada o restaurada.  
Cuando volvéis a Dios debéis hacerlo Abel y Caín unidos; Abel debe llevar a Caín 
como compañero de viaje. A nivel mundial, Caín es el mundo comunista y Abel el 
democrático. Cualquier organización tiene dos cuerpos, incluso el Congreso los tiene; 
incluso la escuela tiene dos cuerpos: los chicos buenos y los chicos malos. E1 chico 
bueno es aquel que tiene la capacidad de fundir al chico malo. E1 chico bueno es aquel 
que no puede ser influido por el chico malo, sino que en vez de eso influye al chico 
malo. Cuando vais adelante y atrás, de un mundo al otro, esa es la señal de que no sois 
buenos chicos, estos son los chicos malos. Con el fin de llegar a ser hombres 
verdaderos debéis hacer lo que habéis dicho, vuestras palabras y vuestras obras deben 
unirse. ¿Cuál es el buen maestro? Es aquel que vive lo que enseña, y luego enseña de 
acuerdo a lo que ha vivido, que vive lo que enseña. El verdadero santo no es aquel que 
sólo se preocupa de su familia, sino aquel que se preocupa de los demás, que se 
preocupa de la nación antes de preocuparse de su propia familia; esta es la señal del 
verdadero santo. ¿Cuál es el Principio de Dios? Dios sacrifica Sus seres amados. Y 
¿cuál es el Dios bueno y cuál es el Dios malo? La diferencia está en el mismo 
principio. El Dios bueno es el que se sacrifica a Sí mismo por el beneficio de los 
demás. El sacrifica lo suyo por el beneficio de los demás. El Rdo. Moon aplica este 
principio. Él ha sacrificado a su propia familia, incluso a la Madre, por el beneficio de 
la Iglesia de Unificación. Cada día el Padre toma la comida con muchas personas, con 
líderes nacionales, con líderes japoneses, líderes alemanes, etc., pero nunca veréis que 
coma con sus hijos. A veces ha empezado a comer con su familia, con sus hijos, pero 
entonces han venido algunos miembros y el Padre ha echado a sus hijos diciéndoles: 
"Iros a comer a la cocina”, y ha dicho a los miembros o a los líderes: "Sentaos.”  
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Los hijos de los Verdaderos Padres también necesitan un Caín para entrar en el Reino 
de los Cielos, ya que nosotros solos no podemos entrar en el Reino de los Cielos. Para 
el Padre y la Madre hay hijos de dos tipos: verdaderos hijos tipo Abel y verdaderos 
hijos tipo Caín. Los verdaderos hijos tipo Abel y los verdaderos hijos tipo Caín deben 
unirse. Los hijos mismos deben hacerlo. E1 Padre está trabajando para sus hijos, 
haciendo las cosas en el lugar de sus hijos; así, sus verdaderos hijos tipo Abel deben 
estarle agradecidos. Los hijos verdaderos tipo Caín deben unirse a los hijos verdaderos 
tipo Abel, sino el Padre no puede estar ahí. Adán tiene dos tipos de hijos: los hijos 
directos, del linaje directo, y los hijos adoptivos. Ambos deben unirse, sino no hay 
manera de salvar al mundo. Por esta razón, este año, después que se ha consumado el 
tercer curso de siete años, en que ha terminado el curso de 21 años, en este último año 
de 1981, Él Padre ha dado muchas bendiciones. Así el Padre ha dado su bendición a 
los verdaderos hijos Abel: Ye-Jin Nim fue prometida y bendecida, y Hyo-Jin Nim ha 
sido prometido. Están entre los 16 y los 21 de edad. Esta es realmente una edad 
determinada por Dios, hablando según el Principio. Adán y Eva tenían que cumplir 
durante este período de tiempo. ¿Sabéis a qué edad cayeron Adán y Eva? A los 15 y a 
los 16, antes de los 20. Así también, la Madre se convirtió en la Madre antes de los 20. 
La Madre estableció el ejemplo que los verdaderos hijos siguen.  
La Caída del hombre fue iniciada por Adán y Eva, Pero Él cumplimiento exterior vino 
por Caín y Abel. La semilla se sembró aquí, pero Caín y Abel fue el lugar de la 
cosecha. Históricamente, la restauración debe empezar desde Caín y Abel; este se 
convierte en el primer paso, necesitáis efectuar la unidad de Caín y Abel como el 
primer paso de la restauración. Desde el nivel individual, al nivel familiar, al nivel 
tribal y al nivel nacional. Abel está en la posición de la mente y Caín en la del cuerpo. 
El que está en la posición de la mente es el que debe sufrir más, Él que debe pasar por 
más tribulaciones; esta es la persona que da el nacimiento. ¿Cómo se determina quién 
es Caín y quién es Abel a la vista de Dios? Aquel que quiera sufrir más, llevar una 
vida más sacrificial, esa es la persona Abel. El que quiere sufrir menos, y encontrar la 
posición más cómoda, ese es siempre Caín. Esa es la manera en la que Dios lo ve. 
Entre los hijos esos grupos existen también. Por tanto, aquellos que quieren sufrir más 
por el beneficio de los Padres, por el beneficio de los hermanos y hermanas, esos son 
los Abel; aquellos que quieren hacerlo menos y que quieren disfrutar de las cosas, son 
Caín. Los que han nacido los primeros, al ser los hermanos mayores, pueden decir: 
"Yo soy el hermano mayor, por eso, vosotros hermanos y hermanas venid aquí, habéis 
venido más tarde, inclinaos ante mí." Cualquier hermano joven que haga más, se 
sacrifique más y sirva más de una manera inegoísta, merece que incluso un hermano 
mayor deba inclinarse ante él y seguirle. Ya conocéis este principio, ¿no es así? En la 
Iglesia de Unificación de América, ¿quién es Caín y quién es Abel? Se aplica el 
mismo principio. ¿Quién sufre más? ¿quién quiere obedecer más al Padre? ¿Quién 
quiere caminar por el sendero de la forma de vida sacrificial? A veces, la gente dice: 
"Ese está loco. ¿Sabéis por qué? Porque no sabe hacer las cosas de una manera fácil, 
sólo quiere sufrir, llevar la carga más pesada.” Pero en realidad no es un loco sino que 
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es un santo. Entre los que duermen más y los que duermen menos, ¿cuál es más 
probable que sea el Abel? (El que duerme menos.) Aquellos que quieren comer lo 
mejor y los primeros, y que cuando hay una responsabilidad que llevar se apartan de 
ella, esos son los que siguen la verdadera manera de llegar a ser Abel, ¿no es cierto? 
(¡No!) Recogéis fondos y conseguís dinero, entonces os compráis primero el 
maquillaje y luego lo que sobra lo dais a la iglesia; ese es el Abel, ¿no? (No)  
La persona que con el fin de conseguir un asiento en la primera fila viene varias horas 
antes, sentándose aquí y esperando es Abel. Y la persona que viene muy tarde y trata 
de abrirse camino entre los demás diciendo: "Quiero sentarme delante, en las primeras 
filas", ese ni siquiera es Caín, es Satán.  
Entre las dos manos, la izquierda nunca trabaja, mientras que la derecha siempre está 
trabajando; la una es Caín, la otra, Abel. La boca que siempre busca cosas que saben 
bien es la Caín, y aquella que deja que otros prueben primero las cosas buenas es 
Abel. Cuando camináis yendo a un cierto destino, algunas personas dicen: 
"Llegaremos en una hora, en 30 minutos si nos damos prisa." Y otras personas dicen: 
"No, no, sólo caminemos poco a poco." Incluso hay dos maneras de tomar la comida y 
de distinguir a Caín de Abel. Una persona se toma mucho tiempo, estando ocioso, 
mientras que otra dice: "No tengo tiempo; me lo como rápido."  
Puede que algunos piensen: "Hoy es la fiesta del Año Nuevo; se supone que 
deberíamos disfrutarla. El mensaje del Padre se podría hacer en 3 minutos, pero ya 
lleva 3 horas."  
¿Qué clase de maestro es el Abel? La persona que dice: "Bueno, es mi deber (tiene 
sentido del deber), entonces hablaré durante 3 minutos o durante 5 minutos en la fiesta 
de Año Nuevo. Bueno, ya he hecho mi papel.” ¿Es esa? Olvidad el tiempo y usadlo 
para enseñar una cosa más, una cosa tras otra. Esto es un sacrificio, una enseñanza 
sacrificial. El Padre está escuchando muchos informes. Cada día viene mucha gente; 
vienen líderes uno tras otro. Vienen al desayuno, y el Padre escucha su informe. Viene 
gente continuamente, ni siquiera tiene tiempo de ir al servicio. Y después viene la hora 
del almuerzo. Y a veces está sentado continuamente y llega la hora de la cena. Y le 
arden las posaderas a la hora de la cena. El Padre piensa para sí mismo: "Incluso 
recibiendo un informe tengo problemas. Tomo mi indemnización. Sufro en silencio." 
Algunas personas tienen una regla: "Tengo que dormir como mínimo 5 horas cada 
noche. No puedo hacer nada si no duermo 5 horas. Esta noche dormí 3 horas, así que 
tengo que dormir 2 horas más.” Pero Él Padre se olvida de cualquier regla, se olvida 
de las horas: “¿Cuántas horas he dormido? ¿40 minutos, 30 minutos...?  
El Padre a veces va al servicio y se cae dormido allí. En una ocasión la Madre 
empezaba a sospechar: “¿Qué está haciendo el Padre en el baño tanto tiempo?" Y esa 
mañana la Madre fue al baño y le dijo al Padre: “¿Qué estás haciendo en el baño?" E1 
Padre se despertó y le dijo: "Oh, nada, nada..."  
E1 Padre dice que quiere sufrir, soportar, perseverar, no seguir nunca un camino fácil. 
Vosotros queréis tener primero las cosas buenas, Pero Él Padre quiere tener primero 
cualquier sufrimiento, esa es su forma de vida. ¿Por qué? Esta es la forma de vida de 
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Abel. Nadie puede abrir la boca ante el Padre, nadie puede reclamar nada, ni los de las 
36 parejas. Nadie puede levantar la cara ante el Padre. El Padre nunca ha forzado a 
nadie a hacer algo, pero la gente se siente dolorida en la conciencia si no lo hace, 
porque su mente original sabe dónde está el Padre y dónde están ellos mismos. Frente 
al verdadero Abel, Él Caín debe rendirse o entregarse. Esta es la norma.  
Dios es el Abel último y eterno. Nadie puede hacer más que Dios, sufrir más que Dios, 
llorar más que Dios, sudar más que Dios; así todos los hombres deben inclinarse ante 
Dios.  
En la casa del Padre, en East Garden, cuando los niños tienen algo de lo que hablar, 
siempre buscan a la Madre primero; se unen a la Madre antes de ir al Padre. Una vez 
que se han unido completamente con la Madre, entonces el Padre puede unirse con 
ellos automáticamente. Porque la misma madre dio nacimiento a los hijos Caín y Abel. 
En la Iglesia de Unificación, la Verdadera Madre puede abrazar a los verdaderos hijos 
y a los hijos Caín. ¿A qué lado debería la Madre dar más amor? A lado Caín. Y la 
Madre quiere que Caín ame a Abel más de lo que ama a la Madre. Este es el criterio. 
Estos Caín y Abel bajo una Madre que les ama a ambos, no pueden separarse. 
Mientras la Madre les esté dando ese amor, mientras la Madre les recuerde, los dos 
hijos estarán unidos. E1 papel de la Madre es el de abrazar siempre a los dos hijos: 
Caín y Abel; pero Caín en el brazo izquierdo, y Abel en el brazo derecho, con los 
segundos hijos hechos Abel y juntos ir al marido. El papel de la Madre es llevar a la 
pareja de los hijos verdaderos y a la pareja de los hijos Caín, abrazarles a ambos y 
llevarles al marido, que es el Padre, que es Adán y entonces Adán les acepta a todos y 
va a Dios, que es su destino final o la ofrenda final.  
Cuando Caín y Abel están completamente unidos con el Padre y la Madre, pueden 
unirse a Dios, pueden aproximarse a Dios. Mirad la posición de los EE.UU., en el 
espectro mundial. El Gobierno de los EE.UU., está en la posición de Caín, mientras 
que Él cristianismo está en la posición de Abel. Sólo el cristianismo y el Gobierno 
juntos pueden ser aceptados por Dios. Hoy, por el contrario, Él Gobierno de los 
EE.UU., está controlando o dominando a la iglesia.  
El mundo que teme a Dios, este mundo libre, es el mundo Abel, mientras que Él 
mundo comunista que niega a Dios es el mundo Caín. La Iglesia de Unificación está 
en la posición de madre, así que deberíamos abrazar a los dos hijos: el mundo de la 
democracia, como Abel; y el otro, Él mundo comunista, como Caín. Debe ser 
abrazada por ambos. Haciendo esto podemos aceptar al Mesías, podemos dar la 
bienvenida a los Padres Universales.  
Pero esto no se hizo; por esta razón, tuvimos que poner un fundamento desde el punto 
más bajo. E1 punto más bajo es la iglesia hogar, y escalamos subiendo hasta la iglesia 
tribal, la iglesia nacional y la iglesia mundial. ¿Quién lo hará? La Iglesia de 
Unificación; ella está comisionada para hacerlo.  
¿Dónde os enfrentáis a la indemnización? (En la iglesia hogar.) El Padre ha pasado por 
todo el proceso, él sufrió todo el proceso ¿Y vosotros? ¿Dónde sufristeis? E1 Padre 
erigió el fundamento en el que la hostilidad era frenética, donde todos querían matar al 
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Padre. Pero en vuestro caso no hay ninguna oposición tan drástica como esa. Puede 
que os den un trato poco amable, pero eso no es nada comparado con lo que se ha 
enfrentado el Padre; entonces, bajo esas circunstancias, hacer la iglesia hogar es 
realmente una tarea fácil. ¿Alguien ha ido detrás de vosotros, tratando de mataros? 
(No.) ¿Corre riesgo vuestra vida cuando hacéis la iglesia hogar? (No.) Y el Rdo. Moon 
en los EE.UU., ¿no ha estado dando su vida, en una situación de vida o muerte? (Si)  
¿Pensáis que ya que Tiger Park está haciendo manifestaciones, los comunistas temen a 
Tiger Park o al Rdo. Moon? (A ambos.) No, no a ambos, sino al Rdo. Moon, puesto 
que saben que la fuente es el Rdo. Moon, saben que Tiger Park sólo está obedeciendo 
al Padre. El Padre lo ha estado haciendo a riesgo de su vida. Vosotros podéis hacerlo 
sin arriesgar vuestra vida de esa manera.  
Cuando la iglesia hogar esté rodeada y protegida por la tribu, por la nación, entonces 
nada podrá invadir la iglesia hogar. Cuando estáis en la iglesia hogar podéis tomar 
voluntariamente el cáliz del sufrimiento, Él cáliz de la persecución y tratar de ganar la 
iglesia hogar poniendo vallas defensivas a vuestro alrededor; ningún poder bajo el sol 
puede invadir eso. En 1979 el Padre inició la providencia de la iglesia hogar y empezó 
una campaña. Por aquel tiempo, Él lema del Padre era: "E1 cumplimiento del Reino de 
los Cielos mediante la iglesia hogar." En 1980, Él Padre os dio el lema de: "La iglesia 
hogar es la base del Reino de los Cielos.” ¿Cuál era el lema del año pasado, de 1981? 
("La iglesia hogar es mi Reino de los Cielos.") Así, después de tres años consecutivos 
de tener la iglesia hogar como el cumplimiento del Reino de los Cielos, la base para el 
Reino de los Cielos, como mi Reino de los Cielos, ¿qué otra cosa falta? El 
cumplimiento. (La victoria) Si habéis estado haciendo iglesia hogar los últimos tres 
años, este es el año de la consumación. Podéis acabarlo, podéis graduaros, tres años es 
suficiente para acabar la iglesia hogar, así podéis participar en la Bendición, podéis 
acudir alegremente al banquete. Podéis vivir en la iglesia hogar. ¿Cuántos días pasáis 
en la iglesia hogar? ¿Dónde deberíais vivir: en el Hotel New Yorker o en la iglesia 
hogar? (En la iglesia hogar.) ¿Por qué? Porque Él New Yorker es un lugar fácil, podéis 
esconderos tras la puerta. El New Yorker fue comprado por los Verdaderos Padres 
para el beneficio del mundo: es el Centro de la Misiones en el Mundo, no el centro de 
la misión de Manhattan o el centro de la misión de Nueva York. Por lo tanto, no sois 
los que deberían vivir en esa casa, todavía no habéis llegado al nivel mundial de la 
dispensa. Completad la providencia de la iglesia hogar, entonces estaréis calificados, 
no antes.  
El Padre no es el que debería comprar su propio hogar, sino que Él hogar de los Padres 
debería ser comprado por los hijos: Caín y Abel. La casa de Dios la hacen los hijos; la 
iglesia hogar es el lugar donde habita Dios, la familia es el lugar donde habita Dios.  
  Id adelante, sed golpeados y venced, sed golpeados y ocupad.  
La táctica de Satán es atacar, Él método celestial es ser golpeados, pero aun así vencer. 
Tácticas diferentes. Si en vuestra iglesia hogar podéis subyugar o ganar el corazón de 
los peores adversarios, de las personas peores, entonces todos los demás vendrán 
automáticamente. A la gente que os recibe bien, ni siquiera tenéis que ir a buscarla 
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porque Ellos son la extensión de Abel, ya están a vuestro lado. Caín es la extensión de 
Satán y en ellos es en quien debéis concentraros. Algunos dicen: "No puedo hacer la 
iglesia hogar porque hay demasiada oposición."  
Pero Él Padre les dice: “¿Qué has dicho: “oposición” Esta es la razón por la que vas a 
la iglesia hogar, esta es la razón por la que debes estar en la iglesia hogar." Si alguien 
tiene miedo de la oposición, entonces ni siquiera ha empezado su lucha. El Padre, por 
ejemplo, si hubiera tenido miedo de la oposición ni siquiera hubiera venido a los 
EE.UU., ni siquiera hubiera comenzado aquí. Si tenéis miedo de la oposición seréis 
destruidos.  
Si tenéis alguna oposición en la iglesia hogar y os vais porque no tenéis coraje de ir, 
¿es esa una actitud correcta o incorrecta? (Incorrecta.) Según este principio, a partir de 
ahora todo el mundo debe hacer iglesia hogar. Aquellos que hagan iglesia hogar y lo 
justifiquen son los que pueden venir al New Yorker y estar aquí, porque esos buenos 
hijos pueden venir a la casa de los Padres, Él New Yorker es como la casa de los 
Padres. Pero antes de que hayáis ido nunca a la iglesia hogar y de que hayáis hecho 
algún esfuerzo allí si venís al Hotel New Yorker y os queréis quedar aquí, eso no está 
bien. El propósito de esas habitaciones no es dar alojamiento a cualquiera. Vosotros, 
las parejas bendecidas deberíais mudaros a la iglesia hogar y vivir allí.  
Rdo. Kim, Sr. Pak, no sois excepciones, id a la iglesia hogar. (Sí.)  
Algunas personas dicen: "Es irrazonable.” ¿Qué es irrazonable? Deberíais estar 
agradecidos. ¿Hacia dónde vais? Vais a ganar el Reino de los Cielos. Lo digo en serio. 
Cuando comparáis el precio que pagáis con el Reino de los Cielos, lo que Él Padre os 
está pidiendo que hagáis es algo mínimo. ¿Pensáis que estáis calificados para entrar en 
el Reino de los  
Cielos? (No) ¿Habéis terminado vuestro curso de indemnización? (No.) ¿Puede el 
Padre ser simpático con vosotros? (No.) Si sois asistidos por el Padre, que es la 
manera más fácil en que podéis tratar de acabar vuestro curso de indemnización, 
entonces Satán dirá: "No, no, no, tú todavía no has hecho nada. El Rdo. Moon lo ha 
hecho por ti, los Verdaderos Padres lo han hecho por ti." Todavía no estáis libres de la 
acusación de Satán. La iglesia hogar es un valioso regalo de Dios; mucho mejor que 
llegar a ser jefe de Estado de una nación, o ministro, mejor que ser Presidente de los 
EE.UU., o rey y reina de una nación; hacer iglesia hogar es un privilegio aún mayor. 
Una vez que la iglesia hogar os dé la bienvenida, en ese momento, todo el mundo 
espiritual os estará dando la bienvenida. Suponed que morís en la iglesia hogar, no 
habréis muerto, nunca moriréis, seréis bienvenidos y resucitados y todo el mundo 
espiritual os glorificará. De otra manera, no entraréis en el mismo Cielo que al que va 
a ir el Padre. Queréis ir al mismo Cielo que Él Padre, ¿no? (¡Si!) Aunque Él Padre os 
haga sufrir hoy, él espera llevaros a cada uno de vosotros al Reino de los Cielos, 
quiere daros la mayor bendición, eso es lo que él planea. Si llegáis tan lejos, si podéis 
reclamar una victoria así, entonces vuestros hijos llegarán a ser personas victoriosas. 
Desde aquí comenzáis y no pararéis hasta llegar al Reino de los Cielos, a la casa real 
que hay allí. Cuando declaréis la victoria, diciendo: "Siguiendo los pasos del Rdo. 
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Moon, he cumplido y ahora vengo como un vencedor. Dios, por favor, acéptame. 
Amén." Dios dirá también: "amén." En ese caso, cualquier parte es vuestra, estaréis 
libres de ir a cualquier parte. Todo lo que Dios posee y todo lo que poseen los 
Verdaderos Padres será vuestro; no habrá barrera, no habrá separación entre los 
Verdaderos Padres y vosotros, y entre Dios y vosotros. Cuando entréis en el mundo 
espiritual, los mártires de la historia estarán allí. Todos los que fueron martirizados. 
Hasta que fueron finalmente martirizados, ¿sufrieron menos que vosotros en vuestro 
trabajo de la iglesia hogar, o más? ¿Qué sufrimiento es mayor, Él vuestro o el suyo? 
(El suyo.) Entonces, ¿cuál es la diferencia? Vosotros vais al Cielo más alto y ellos no. 
¿Qué calificación tenéis? Una calificación: encontrasteis a los Verdaderos Padres, 
obedecisteis a los Verdaderos Padres, servisteis a los Verdaderos Padres en vuestra 
vida en la tierra, esa es la única calificación. ¿Dónde? En la iglesia hogar. ¿Tienen 
iglesia hogar los del mundo espiritual? ¿Y vosotros? ¿Por qué? Porque a través del 
nombre de los Verdaderos Padres podéis hacerlo. Esto es una bendición increíble, 
incluso debéis pellizcaros para daros cuenta de la verdad de esto. Quiero que 
comprendáis que para que la providencia llegara hasta aquí mucha gente sufrió y 
murió, y pasaron por toda clase de tribulaciones y de sacrificios. Cuando entréis en el 
mundo espiritual deberéis consolar a todos los hombre espirituales. ¿Mediante qué? 
Vosotros no habéis sufrido más de lo que Ellos sufrieron. Sólo mediante una cosa: 
vosotros servisteis a los Verdaderos Padres, vosotros obedecisteis a los Verdaderos 
Padres. Só1o mediante esa condición. Si Adán y Eva no hubieran caído, nunca 
hubieran tenido miedo de la muerte. Ellos veían el mundo espiritual, Ellos veían toda 
la eternidad, así que no tendrían miedo de la muerte. Só1o después de la Caída del 
hombre empezó a existir el miedo a la muerte. Hoy nosotros debemos liquidar el 
miedo a la muerte, nosotros veremos la eternidad, nosotros veremos todas las 
consecuencias, así que la muerte ya no existe. La Biblia fue escrita para su 
cumplimiento final, que se realiza a través de la Iglesia de Unificación. En la Biblia 
leemos que aquel que quiera ganar su vida la perderá, y que aquel que quiera perder su 
vida por mí ese la ganará. Esto es un dilema, una contradicción. Para nosotros, aquel 
que quiera ir al lugar más alto, irá al más bajo, y aquel que quiera ir al lugar más bajo 
irá al más alto. ¿Por qué está escrita esa frase tan contradictoria en la Biblia? La gente 
no lo sabía, ya que está ahí debido al Principio de la Indemnización.  
¿Iréis? ¿Por qué iréis? Por la victoria de la iglesia hogar. Sois los campeones. Si lo 
comparamos a una carrera, ¿estáis ahí dispuestos a correr, o ya estáis corriendo o 
habéis intentado correr? (Corriendo.) En vuestra carrera, ¿habéis pensado alguna vez 
en las implicaciones tan serías que tiene? ¿Qué clase de hombres sois? Cuando vayáis 
a la iglesia hogar, Satán habrá ido más rápido que vosotros y estará allí sentado 
riéndose y os dirá: “¿Ahora vienes? Has llegado tarde.” ¿Sois esa clase de hombres? O 
bien, ¿iréis más rápido que Satán? ¿Qué clase de hombres sois? ¿Se reirá Satán de 
vosotros, o bien estaréis en la posición de decir: "Satán, ponte detrás de mí."? (¡Ponte 
detrás de mí!) Durante 3 años el Padre está explicando la iglesia hogar; deberíais 
tomároslo en serio, en especial los líderes coreanos.  
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Cuando vayáis a la iglesia hogar, echad a Satán, no con el puño, sino con amor.  
Si no hacéis la iglesia hogar, sois como un automóvil que está en la autopista del 
Reino de los Cielos, pero que no tiene gasolina. Sin gasolina, no podéis llegar. ¿Por 
qué queréis tener la Bendición? ¿Por qué queréis ser hijos? No sirve de nada, a menos 
que hagáis primero las primeras cosas. En el tiempo de Jesús, también él tenía que 
realizar primero la iglesia hogar, y después habría recibido la Bendición del Cielo, que 
son la Bodas del Cordero. Pero no hemos visto eso.  
Más tarde, Él Padre lo haría.  
Empezando por el Dr. Durst, todos tienen que hacer iglesia hogar. ¿Tiene el Dr. Durst 
una iglesia hogar? El pensamiento del Dr. Durst ha sido: Sí, iglesia hogar; pero, Padre, 
hemos estado ocupados, tenemos que obtener miembros. Cuando dais testimonio en la 
iglesia hogar, tiene un significado universal, porque continúa desde el nivel individual 
al nivel familiar, al nivel tribal, al nivel nacional, hasta el nivel mundial. Pero si cogéis 
a alguien en la calle, es sólo un bebé, no tiene significado. Es sorprendente porque es 
el mismo testimonio, pero si lo hacéis en la iglesia hogar tiene un significado 
histórico, y un significado universal, porque está conectado al curso de la 
indemnización, no está aislado. Es decir, si coges a un hombre en el área de la iglesia 
hogar, ese individuo es el representante de la tribu, de la nación, del mundo y del 
cosmos. Así, trabajando con un solo hombre estáis conectándoos a todos los niveles 
hasta el nivel cósmico.  
Cuando vais a la calle y cogéis una persona, es sobre una base de uno a uno, no va más 
allá.  
La era del Antiguo Testamento es la era de los abuelos; la era del Nuevo Testamento 
es la era de los tíos y la era del  
Testamento Completo es la era de la gente joven. Debemos empezar en la era del 
Antiguo Testamento, luego ir a la del Nuevo Testamento, y así ir ascendiendo. A 
veces hay gente que se excusa diciendo: "Bueno, mi área es un área divertida, sólo hay 
gente mayor, no hay gente joven." Eso está bien; estáis en el lugar adecuado. No vais a 
buscar a la gente joven, vais a seguir el curso de la indemnización. Por lo tanto, es la 
restauración por indemnización. Para ese propósito sirve toda la gente que os podáis 
encontrar. Deberíais recibir el amor de los abuelos, Él amor del tío y de la tía, y 
después el amor de la gente joven. Amad a la gente mayor más de lo que amáis a la 
gente joven, amad a la gente mayor más de lo que amáis a vuestros padres. Si no, no 
hay manera de que podáis obtener la victoria. ¿Lo haréis? (¡Si!)  
¿Cómo, sabéis que Él Padre no os está enseñando algo incorrecto? Si no estáis seguros 
id a la iglesia hogar e intentadlo.  
Si Dios y el mundo espiritual descienden a trabajar con vosotros, entonces lo que Él 
Padre está diciendo es verdad. Vuestra posición en la iglesia hogar es la posición de 
Adán, por lo tanto, Él mundo espiritual que está en la posición del mundo angélico os 
apoyará. Dios y el mundo angélico deben descender. Todo depende cuánto vosotros lo 
merezcáis, de las condiciones de indemnización que establezcáis; cuanto mayor sea 
esa condición, mayor será le bendición que descenderá sobre vosotros. Todos vuestros 
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antepasados y los antepasados del área descenderán. Vuestro esfuerzo hará que Satán 
re rinda y se entregue voluntariamente. Algo sorprendente es que veréis que las 
personas que se pusieron completamente en contra de vosotros ayer, hoy 
automáticamente habrán cambiado y os recibirán. Aunque una persona sea muy 
negativa y esté en contra vuestra, veréis con vuestros propios ojos que Él mundo 
espiritual desciende y produce un juicio instantáneo. Esa persona testificará diciendo: 
"No conocía a ese moonie." En su vida, Él Padre ha visto muchas cosas así, 
demasiadas para enumerarlas todas. Vosotros también las veréis. Así, no hay manera 
de quejarse al ir a la iglesia hogar, no hay manera de cansarse.  
El Padre, debido a que conoce el Principio, no puede retirarse, no puede parar. Marcha 
y marcha hacia adelante. Incluso si muere, Él Padre no abandonará su posición. El 
Padre siempre piensa: “Debo subir a la colina, debo ir más allá de la colina; no puedo 
parar mi marcha hasta que haya llegado. No puedo morir antes de llegar”. Nadie sabe 
cuándo moriréis, así que id a la colina ahora, escalad ahora. El curso de 21 años del 
Padre se cumplió en realidad en 16 años, 5 años antes de lo programado. ¿Por qué? 
Porque Él Padre no sabía cuándo moriría. Ya que Él Padre viaja mucho y se mueve 
mucho, nunca se sabe cuándo podría aparecer un comunista que quisiera matarle. No 
tenía confianza en que podría vivir una cierta cantidad de años. Nadie puede decir que 
vaya a vivir hasta una determinada edad. Ahora ya sabéis la seriedad de la iglesia 
hogar. ¿Sí o no? (¡Sí!) Debéis superar el miedo a la muerte. Ya no habrá más muerte. 
Debéis tener confianza en que existe el espíritu. ¿Llegaréis a ser hombres y mujeres 
que vivan sin miedo a la muerte? (¡Si!) Viviremos dentro del amor de Dios. Habéis 
encontrado al Padre y eso es una suerte, y habéis oído su mensaje y eso es una suerte, 
pero si no cumplís su mensaje, eso es una gran desgracia. A1 ir a la iglesia hogar dejad 
todo lo demás a un lado. Ese es el camino. ¿Vais a ir? (¡Si!) ¿Para quién? No por el 
beneficio de la Iglesia de unificaci6n, no para Dios, ni siquiera para los Verdaderos 
Padres: es para vosotros, para vuestros hijos, para vuestra posteridad.  
Aquellos que quieran ir a la iglesia hogar y conseguir la victoria, que levanten la 
mano. Gracias. Oremos.  
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1982.03.28 - Declaración De La Ceremonia De 
Unidad Entre El Mundo Espiritual Y El Mundo 
Físico 
28 de marzo de 1982 

Belvedere, New York  
  
  
Cuando Adán y Eva alcanzasen la madurez, Dios quería que Él mundo que Él mundo 
espiritual y el mundo físico llegaran a unirse centrados en el amor de Dios y la 
humanidad perfeccionadas ¿Es posible que Él amor descienda antes de que Él hombre 
y la mujer se unan en armonía completa? Cuando la línea horizontal se ha formado 
completamente, también se puede formar completamente la línea vertical y el amor de 
Dios comenzará justo en el centro.  
Si se dibuja un círculo alrededor de cualquier otro punto que no sea el centro exacto, 
Él resultado será un tipo de círculo diferente. Centrados en este punto primario, todos 
los reinos pueden situarse correctamente y pueden completar un mundo. Este llega a 
ser el reino donde el amor puede rendir permanentemente. Dios tenía en mente un 
reino ideal en donde el amor pudiera existir libremente ¿Qué se alegrarán los ojos de 
ver? ¿Qué les hará decir “Esto es bueno”? Primero querrían ver a Adán y Eva viviendo 
juntos completamente rodeados por el amor de Dios. La función de una nariz es oler 
¿Sería la más feliz cuando oliese un manzano en flor? No, sería más feliz al oler algo 
que reflejase completamente el amor de Dios. En un sentido real esto ocurriría cuando 
Adán y Eva vivieran completamente en el amor de Dios.  
¿Cuándo serían felices los oídos por primera vez? Los oídos de Adán serían felices por 
primera vez cuando oyendo la respuesta cuando viviese completamente en el amor de 
Dios. Lo mismo sería verdad para su boca, cuando él y Eva pudieran compartir la 
comida y hablar juntos en el amor de Dios. El sentido del tacto sería el más feliz 
cuando tocase a otro que estuviese completamente inmerso en el amor de Dios.  
¿Qué color emitirían positivo y negativo cuando se juntasen en el amor? La luz de un 
amor así lo penetraría todo; si pensaseis que era rojo, sería rojo. Si pensaseis que era 
azul sería azul. ¿Os parece ambiguo esto? La naturaleza más profunda del amor tiene 
que complacer a toda la gente y satisfacer sus necesidades, así pues el color del amor 
tiene que tener todos los elementos, sólo a través del color del amor pueden llegar a 
unirse el interior y el exterior. No es difícil de imaginar que a un ojo amante todo le es 
agradable; todos los colores son maravillosos para una persona así, y todas las 
criaturas incluso las pequeñas piedras poseen una belleza insuperable. Los poetas 
deben ser la gente que siente de esta forma hacia todas las cosas. Podrían incluso 
hablarle a una serpiente venenosa apreciando su apariencia y maravillándose de que 
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incluso su veneno puede ser usado como medicina. Esta actitud sólo es posible con un 
corazón amante. Cuando hay amor resulta natural abrazar al mundo.  
¿Cuándo llega a estar el cuerpo en completa unidad? Si estáis completamente 
concentrados en un objeto entonces tenéis unidad sólo con ese ser. ¿Cuándo podemos 
estar concentrados en el conjunto?  
Consideremos el verdadero amor en este contexto. Cuando un adolescente encuentra 
una chica que le gusta mucho, siente brotar algo dentro; una mujer también se siente 
completamente estimulada cuando encuentra al hombre que le gusta; ¡No retroceden el 
uno del otro sino que van a la carga! Cuando dos cosas colisionan a gran velocidad se 
aplastan mutuamente, extendiéndose horizontalmente. Quieren quedarse juntos en el 
centro mismo. Pueden expandirse al máximo sólo cuando viven en la realidad del 
verdadero amor, no sólo cuando están pensando en ello.  
¿Cuándo se puede encontrar el verdadero amor real? ¿Lo tenéis ahora en el centro de 
vuestras mentes? ¿A través de quién llegará a ser realidad? Vendrá a través de vuestro 
cónyuge.  
El amor viene de Dios, pero vuestro cónyuge es necesario para que Él amor de Dios 
habite en vosotros. América ha llegado a ser tan grande y sofisticada que casi no hay 
nada que no pueda hacer, ¡las mujeres esperan el amor a través de otra mujer! ¡Y los 
hombres a través de otro hombre! ¡Los hombres ancianos piensan que no necesitan a 
las mujeres para recibir el amor de Dios!  
Los hombres y las mujeres existen para complementarse uno como entrante y el otro 
como saliente. ¿Pueden ser arrastrados el uno hacia el otro dos elementos positivos o 
se repelerán mutuamente?  
Cuando el eje central de una máquina gira todo lo que está pegado a él girará también. 
¿Qué clase de eje necesitan un hombre o una mujer? ¡Ciertas mujeres girarían por 
diamantes! En realidad, Él verdadero amor es el mejor eje. Nos cercioramos de que 
cada persona necesita un cónyuge.  
Algunos hombres y mujeres piensan que serán más felices viviendo solos. ¿Están 
convencidos de esto o es que creen que es imposible encontrar un cónyuge fiel? Si 
alguien cercano al ideal se les acerca, sin embargo, sienten algo único y nuevo. Una 
persona que no quiere casarse debe haber tenido una experiencia amarga, o ha estado 
cerca de otro que ha tenido una mala experiencia en el matrimonio.  
¿Ha presenciado alguna vez la humanidad el cumplimiento de la expectación original 
del amor de Dios? Necesitáis ser presentados a Dios, tal como sois, no podéis esperar 
ir directamente a Dios y recibir su amor. ¿Podría un hombre ser presentado a Dios por 
otro hombre, o una mujer por otra mujer? ¿Puede alcanzar la perfección una santa 
mujer sólo a través de su relación con Dios, o necesita a un hombre que la guíe a 
Dios? Dios mismo sigue esta regla en la creación del amor.  
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Una mujer que ha amado verdaderamente a un hombre ya ha amado a Dios. De 
repente son conscientes de que Dios está a su alrededor.  
Incluso a pesar de que Dios es omnipotente, no puede ir simplemente a cualquier parte 
y encontrar el amor. Él tiene que seguir el principio de la creación y encontrar el amor 
con este hombre y con esta mujer.  
Para alcanza a la mujer Dios tiene que ir a través del hombre, para alcanzar al hombre, 
él tiene que ir a través de la mujer. Si amáis verdaderamente a vuestro cónyuge 
entonces Dios vendrá automáticamente a vosotros. El amor verdadero que armoniza 
hará chispa allí entre vosotros, porque son necesarios dos para hacer saltar esa chispa.  
La mente y el cuerpo de Dios quedarían ambos anonadados por esta chispa de amor. 
Es sencillo concluir que Dios quiere residir en la familia donde un hombre y una mujer 
se aman verdaderamente el uno al otro. Todos los hombres deben decidirse 
verdaderamente a cambiar su actitud, así que miren a las mujeres con los ojos de Dios, 
con los sentidos de Dios. Otro tanto es cierto para las mujeres.  
Sé que todos vosotros estáis esperando ansiosamente que tenga lugar la Bendición, 
pero preguntaros primero si veis con los ojos de Dios y oís con los oídos de Dios. 
¿Habéis sentido que cuando sonreís es Dios quien sonríe y no vosotros? Si alguien os 
preguntara “como se ríe Dios” ¿Podrías replicarle con vuestra propia sonrisa? Esto no 
es una exageración porque si estamos unidos con Dios entonces nuestra risa es la risa 
de Dios.  
Cuando se le preguntó a Jesús donde estaba Dios él replicó que Él Reino de los Cielos 
está en medio de vosotros. A la luz de este principio ¿sería posible para un individuo ir 
al cielo por sí mismo?  
Una persona así podría ir al cielo, pero no sabría nada sobre el verdadero amor. Un 
perro no puede oler el amor, pero un hombre sí puede.  
Hay una ley y principio en el ideal que dice que una persona debe amar a su país y a la 
humanidad más que ama a su cónyuge. Amando a nuestro país podemos llegar a Dios 
que está más allá de nuestra familia y país. Tenéis que ser capaces de comprender y 
aplicar este principio a las situaciones diarias. Vuestro cónyuge es vuestro libro de 
texto; amándole a él o a ella aprendéis como amar a entidades mayores como las 
naciones y el mundo.  
A través del amor de vuestra familia Dios quiere que aprendáis como amar a Dios y al 
mundo. Se os enseña que améis más al mundo que a vuestra familia, y vosotros 
también comprendéis que sin hacer esto no podéis amar realmente a Dios, que está 
más allá de vuestra familia y de la nación y del mundo. De esta forma podemos formar 
relaciones correctas. A vuestro cónyuge, a vuestros hijos y a vuestro país les gustaría 
que estuvieseis en esta situación. Por lo tanto vosotros amáis al mundo más que a 
vuestro cónyuge e hijos.  
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A la vista de esto, ¿es algo bueno o malo el que hayáis estado esperando tanto desde 
vuestro compromiso para la Bendición? ¿Os da esto más posibilidades de quejaros, o 
más posibilidad de expandir vuestro amor? ¿Quién ganará el primer premio? Será la 
persona que siempre tiene su propia preferencia a la hora del emparejamiento, o la que 
no puede aceptar la idea de que tiene que amar al mundo más que a su propia familia? 
Vuestra mente puede reconocer la verdad y sabe que debe inclinarse ante lo que es 
verdad para encontrar el amor.  
La verdad suprema puede ser la más fuerte y tener dominio sobre todo. La verdad, sin 
embargo, tiene una cierta limitación. La podéis conocer y alegraros, pero nunca puede 
llevaros a la más alta alegría. Sólo cuando vuestro amor llega a ser verdadero amor 
sobre el fundamento de la verdad absoluta nada os preocupará. ¿Os gustaría vivir 
donde está la verdad, o donde está el verdadero amor?  
Debido a la caída, lo abandonamos todo. En vez de mantener su sitio, Adán y Eva 
cayeron hasta lo más bajo. En vez de que Él mundo espiritual se ampliara a medida 
que Adán y Eva crecieran, llegó incluso a ser más estrecho. Como resultado de la 
caída el mundo espiritual casi nunca fue visible a la humanidad; siempre ha estado 
oscuro un misterio para el hombre. La sensación al estar allí era como estar tapado. En 
ninguna parte de un mundo espiritual así podríais encontrar solución a la vida.  
Por su origen, Él hombre es un ser de naturaleza espiritual no importa lo débil que 
pueda ser. La gente que aún vive en este mundo debería enfatizar la conciencia, 
luchando por subir más alto. Si tenéis conocimiento limitado entonces tenéis una 
conciencia limitada.  
A medida que vuestro conocimiento sobre el mundo aumenta, vuestra conciencia 
puede también aumentar. ¿Varía el punto central de la conciencia de acuerdo a la raza 
y los antecedentes de la persona? No.  
Si hay un eje en el centro de cada conciencia ¿adónde guiará? No podemos negar que 
la conciencia nos está guiando a un objetivo, a la unidad de un hombre y una mujer 
ideales en el verdadero amor. ¿No es razonable? Ciertamente este es un punto común 
que toda la humanidad puede compartir.  
Nuestros antepasados en el mundo espiritual deben descender y compartir esta 
ampliación de la conciencia, y las generaciones en el futuro seguirán el camino que 
abrimos. Toda la humanidad irá por este camino. ¿Podría alguna persona pensar que es 
una excepción y aún estar en armonía con la creación de Dios?  
Sabemos que los hombres espirituales deben trabajar de nuevo a través de la gente en 
la tierra para ser resucitados, para completar su curso inacabado. El nivel de la 
verdadera línea de conciencia será elevado más y más alto. Los que están en el mundo 
espiritual lo recibirán bien, porque entonces también su curso se hará más fácil. A 
través de la historia esto ha sido sólo algo esperado, pero está llegando a ser realidad. 
La línea horizontal está formada por el hombre y la mujer en perfecta unidad y amor, y 
entonces la línea vertical cruza esto. La era de la religión ha tratado de elevar a los 
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hombres y mujeres hasta este punto, y ahora la realidad ha sido iniciada por la Iglesia 
de Unificación. Aquí los verdaderos Adán y Eva comenzarán el verdadero amor.  
Si Satán oye que Adán y Eva están creciendo, ¿intentará bloquear su camino? Con 
todo su poder intentará obstruirles. El camino de Dios debe se establecido en una 
dirección clara, no puede vacilar aquí y allí. Todas las fuerzas angelicales buenas 
intentarán apoyarlo, mientras que las fuerzas de Satán tratarán de derribarlo.  
Incluso Si Él camino está abierto, si Adán y Eva tienen conflictos, su camino quedará 
bloqueado cuando intenten avanzar.  
Eva podría decir, “¿Por qué debo escucharte?” Adán podría replicar “Yo soy más 
grande que tú”. Pero si Adán puede decir, “de acuerdo a la voluntad de Dios esta es mi 
posición, y esa es tu posición, así que esta vez tienes que escucharme”, y Eva puede 
seguir entonces pueden pasar a través del obstáculo. Lo más importante es que Adán y 
Eva aseguren este pasaje, ya que no es sólo para ellos, sino para que toda la 
humanidad pase a través de él. Si este camino está bloqueado toda la humanidad 
sufrirá. Tenemos que tener amor absoluto para alcanzar el amor de Dios. Primero 
tenemos que amar a nuestros cónyuges, a nuestras familias, a nuestras naciones y al 
mundo, y entonces podemos llegar al amor de Dios.  
Los Verdaderos Padres son el fundamento de la Iglesia de Unificación. La familia de 
la Iglesia crece a medida que viene más gente, ampliando también este dominio 
familiar en el mundo espiritual. A medida que este pasaje se amplía cada vez más, un 
mayor número de hombres espirituales buenos pueden descender para utilizar el 
tiempo con nosotros. El deseo intenso de todos los billones de hombres espirituales es 
que la Iglesia de Unificación pueda llegar al punto culminante. Suponed que la Iglesia 
es aceptada en el nivel nacional, automáticamente será franqueada un área de tamaño 
equivalente en el mundo espiritual. ¿En ese tiempo aumentará o disminuirá la 
oposición? Cuando se trace la línea horizontal en el nivel mundial, la línea vertical 
perfecta descenderá y toda la creación, ambas la espiritual y la física, será abarcada.  
Desde el comienzo, la Iglesia de Unificación ha estado ampliando el dominio de Dios, 
sin ser distraída por la oposición intentando aún servir a otros y absorber la 
persecución. Habéis estado siguiendo lealmente durante los tres cursos de siete años, 
estableciendo el dominio del cielo de un modo general en este mundo.  
Ahora continuáis trabajando para que ocurra lo mismo en el mundo espiritual. ¿En qué 
punto estamos ahora exactamente? Hasta ahora la historia ha sido básicamente 
indemnización por los errores del pasado. Tenemos que terminar esta historia, de otro 
modo no podremos comenzar en el punto original.  
¿Cuál fue la causa del fracaso de Adán y Eva en el principio? No tuvieron fe absoluta 
en Dios y no tuvieron el amor ideal. Jesús fue el segundo en venir como el primer 
antepasado de la humanidad, pero sus seguidores no tuvieron fe absoluta en él, ni 
tampoco amor absoluto. Los discípulos deberían haber querido morir en el lugar de 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   895  

Jesús, en vez de verle morir. Jesús nunca habría sido crucificado si hubieran tenido 
esta forma de pensar.  
Del 22 de Febrero de 1948 al 22 de febrero de 1982 fue un período de completa 
indemnización por la vida de Jesús. Este es el significado del 22 de Febrero de 1982.  
Ya que Jesús murió a la edad de 33 años, su 34º año está dentro del dominio de la 
resurrección.  
Hemos atravesado con éxito el punto en el que Jesús murió y estamos ahora en el 
reino de la nueva vida, o resurrección. Debido a que se han cumplido ambas las 
condiciones espirituales y físicas, la persecución ha disminuido mucho en los últimos 
años. Naturalmente, sin embargo, los comunistas quieren que América y el Rev. Moon 
se separen. Ellos saben que Él comunismo será derrotado si América se une conmigo, 
así pues su objetivo es impedirlo. Esta es la situación contra la que hemos estado 
luchando.  
Sabemos que detrás nuestro hay miles de generaciones de historia, y por delante 
nuestro un número incontable de generaciones, por lo tanto esta lucha es una lucha 
histórica. Satán tiene también que obedecer el Principio, sin embargo, y ahora que 
estamos entrando el reino del año 34 Satán tiene que retroceder, no teniendo 
reclamación alguna contra esta nueva dispensación.  
Dios permanece confortablemente en nuestro lado.  
Podemos resaltar que no hay oposición más allá de estas líneas horizontal y vertical en 
el nivel mundial. Nuestros oponentes se rendirán y automáticamente prosperaremos. 
¿Por qué debería suceder esto? A partir de este punto en adelante, los tres elementos 
Dios, Adán y Eva, y el Arcángel tienen un derecho legítimo de estar en el mismo 
lugar. Hasta este punto, estos tres elementos no tenían garantía de poder estar juntos; 
de algún modo estaban separados. De acuerdo al Principio Divino es posible una cierta 
relación vertical, pero ninguna relación horizontal era segura. Una vez que pasamos 
más allá de esta línea horizontal, sin embargo se abre un nuevo dominio del principio 
en donde estos tres elementos pueden estar juntos y Satán no tiene cabida.  
Él sabe muy bien esto.  
Esto parece fácil de explicar, pero alcanzar este punto ha requerido miles de años de 
historia y toda mi vida. Ahora aquello que ha estado separado ha vuelto a unirse. Por 
vez primera estamos entrando en la era del establecimiento. Hasta ahora nos hemos 
estado desplazando, pero ahora ambos mundos el espiritual y el físico están 
asentándose.  
Hasta ahora el mundo espiritual podía venir durante períodos de tiempo a ayudar, pero 
no podía permanecer continuamente. Desde el 22 de Febrero el mundo espiritual 
puede trabajar continuamente con nosotros. Ahora la línea vertical, representando el 
mundo espiritual, y la línea horizontal, representando el mundo físico, están unidos 
centrados en el verdadero amor y en los Verdaderos Padres. Tenemos grandes 
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esperanzas para el tiempo desde el 34º al 40º año, esperando que las cosas se asentarán 
una a una en el orden correcto. La década de 1990 será completamente diferente de 
cualquier otra cosa que la humanidad ha presenciado anteriormente. En este tiempo, 
oponerse a la Iglesia de Unificación será simplemente ridículo.  
Una de nuestras metas es liberar al mundo comunista.  
También queremos ver como las sociedades cristianas experimentan renovación, con 
una gran tonificación ética y moral. Me he estado preparando para el día en que todas 
estas cosas serán posibles. Los miembros de la Iglesia de Unificación nunca han 
estado ni ideal ni completamente unidos, pero ahora es un buen tiempo para que se 
unan completamente a la vista de Dios. ¡Tenemos que merecernos nuestro nombre! 
Entonces la victoria que yo he ganado puede ser rápidamente traspasada a todos los 
miembros.  
Nuestros oponentes han estado tomando la iniciativa, pero ahora lo haremos nosotros. 
A partir de este tiempo en adelante, realmente, Él Judaísmo, Él Cristianismo, y el 
Unificacionismo buscarán comunicarse unos con otros. ¿Qué se consigue con la 
indemnización? Simplemente esto, en vez de tres religiones hay una religión, en vez 
de tres naciones hay una nación.  
Todos son hermanos bajo Dios. Cuando se ha realizado esto, entonces literalmente el 
mundo será uno solo, dentro y fuera. El comunismo se derrumbará, al no tener razón 
para continuar en la tierra.  
Es indispensable que todos los miembros de la Iglesia de Unificación sepan en qué 
posición estamos en la historia hoy.  
Para llegar hasta aquí, he tenido que indemnizar todo los niveles del individuo, la 
familia, Él clan, la nación, Él mundo y el mundo espiritual. Quiero transmitir esto a 
todos los miembros de la Iglesia de Unificación, así que todos podáis estar en mi 
posición, pero para heredar la ventaja de este tiempo, también vosotros debéis ir 
primero por el camino de la indemnización. Entonces podéis estar en mi posición y ser 
libres de ir a todas partes.  
Antes de que podamos tener una familia reconocida por todos, tenemos que tener el 
fundamento de “Home church”. Tenéis que saber realmente lo importante que es esto. 
Cuando la “home church” tiene éxito en nuestra área, gradualmente la gente se reunirá 
y se formará una nación, sin esfuerzo por vuestra parte. Esto es posible no sólo en 
América sino en cualquier parte del mundo.  
Podéis ir a cualquier país y comenzar este fundamento. El movimiento de “home 
church” Puede ser mundial; incluso puede entrar en los países comunistas. 
Exteriormente los gobiernos pueden tratar de detener la “home church”, pero 
espiritualmente no pueden tener ninguna acusación.  
Está muy claro lo que tenemos que hacer ahora. Seremos patriotas de la “home 
church”. “Home church” es el fundamento para ir más allá de la fronteras nacionales. 
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Sólo después de tener éxito en la “home church” somos dignos de tener nuestra justa 
posición en el mundo espiritual. Esta es la condición de indemnización para que voléis 
hasta el nivel mundial, más allá de la acusación de Satán. Dándose cuenta de la 
increíble significación de este tiempo, los miembros de la Iglesia de Unificación deben 
unirse y concentrarse en la “home church” como nunca antes.  
Este tiempo es como el momento antes de que Él sol salga.  
El alba se acerca, y el sol está justo a punto de dejarse ver. Con esta confianza podéis 
hacer “home church”. Este sol nunca será ocultado por las nubes, sino que brillará por 
todo el mundo. Es por esto por lo que he trabajado durante toda mi vida, y esto es lo 
que Dios ha querido ver durante miles de años de historia, y lo que la humanidad ha 
esperado ver. La Iglesia de Unificación ha ido a través de mucho sufrimiento sólo para 
ver este día. Nos concentraremos en unirnos y en hacer “home church”.  
¿En dónde os gustaría contemplar la salida del sol?  
En la “home church” veréis salir el sol.  
Oremos.  
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1982.04.01 - La Vida Pública  
 

  
Es verdad que los pensamientos de las personas son en general, egoístas. Desde ese 
punto de vista, las personas piensan en sus padres, hermanos, nación y mundo. Todos 
quieren tener todas las circunstancias girando a su alrededor. Si es así, ¿cómo pueden 
relacionarse las personas?  

Mirémoslo desde otra perspectiva. Supongan que trabajan para cierta compañía. Si no 
contribuyen al bienestar de esa compañía, tarde o temprano los despedirán. Lo mismo 
sucede con la escuela. Una persona recibe su educación en una escuela, pero también 
se considera a esa persona parte de la escuela. La escuela no es parte de la persona. 
Algunas personas posiblemente deseen que la escuela exista solo para ellas, de la 
misma manera otros pueden desear que la nación exista solo para ellos, pero esa no es 
la forma en que funciona la sociedad. El individuo debe formar parte de esa nación. 
De la misma forma son parte del mundo; el mundo no existe solamente para ustedes. 
El principio del universo dice que cada individuo vive en relación con todas las cosas 
y debe disciplinarse para transformarse en una parte del todo mayor.  
Podríamos representar al universo como un gran círculo con círculos menores en su 
interior. En el centro vemos un pequeño punto que representa al individuo. Es natural 
que cada individuo quiera ser centro de su universo. Ningún otro ser aparte del ser 
humano tiene un deseo tal. Ni los monos, ni los perros, ni los gatos piensan en ser el 
centro del universo. ¿Qué es lo que hace del ser humano el ser supremo del Reino 
animal? Es simplemente este punto: sólo los seres humanos reconocen que están 
relacionados con todas las demás cosas que existen.  

Cada persona quiere estar en "la cima" o por encima de todo lo demás. Así es la 
naturaleza humana. Sin embargo paradójicamente, cuando alguien quiere actuar de 
acuerdo con sus caprichos, sin tener en cuenta su medio ambiente, ¿cuáles son las 
implicaciones? Esa persona se aislará de todas las entidades mayores de la vida. 
América es un país donde la palabra "Yo" se pronuncia muy a menudo, pero ese "yo" 
americano es frecuentemente un "yo" desarraigado y privado, aislado de los otros 
campos de existencia.  

Analizando más profundamente, debemos preguntar: “¿Cómo encajo yo en este 
mundo, en esta nación, en esta sociedad, y cómo puedo a la vez cumplir mis ideales y 
mis deseos personales?" Todos tenemos la tendencia de hacer lo que queremos y 
considerar los acontecimientos desde nuestros propios puntos de vista, pero estos 
raramente ocurren de esa manera. Si sus pensamientos son totalmente egoístas, 
notarán que serán expulsados de todas partes. La escuela, la fábrica, y la nación 
rechazarán a una persona que piense así. Dios rechazará esa forma de pensar.  
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Piensen en su propio cónyuge. Aunque él o ella se sienta muy estrechamente unido a 
ustedes, si tratan de hacer todo centrado en ustedes mismos, la relación se volverá 
tensa. Debe existir algo en común a lo que ambos puedan dedicarse. Cuando piensan 
en todas estas cosas, llegan a la conclusión de qué promoverse a sí mismos por sobre 
todas las cosas es lo más tonto que se puede hacer.  

La Libertad es para el Beneficio Público.  

Consideremos que es la libertad. ¿Tener libertad significa que pueden hacer todo lo 
que les plazca? Cuando se habla de libertad, hay una regla de oro de rigor que 
debemos establecer: la libertad solo puede existir en el marco de la consideración de la 
libertad de todos. La libertad solo puede florecer verdaderamente basada en ese 
fundamento público. El individuo debe reconocer a la entidad mayor antes que a sí 
mismo. Ustedes podrían decir: “¿Qué clase de libertad es esta? No me gusta". Pero si 
no se ajustan a esa norma, su libertad sólo les acarreará destrucción, caos y confusión. 
Hoy prevalece en nuestra sociedad un concepto muy equivocado de lo que es libertad. 
Vivir en un país libre no significa que la gente pueda hacer lo que le plazca, o pueda 
seguir libremente sus impulsos. Sin embargo, muchas personas tienen esta actitud.  

Supongan que Él ojo humano quisiera colocarse en otra parte del cuerpo que no fuera 
la cabeza, por ejemplo en el brazo. Eso sería muy extraño, pero es en realidad muy 
similar, en principio, a lo que hacen los jóvenes al tratar de separarse de la situación 
que les corresponde dentro de los niveles mayores de existencia. ¿Una persona puede 
hallar la felicidad de esa manera? La persona que se separa de la familia, de la 
sociedad, de la nación y del mundo y trata de establecerse en un dominio privado y 
aislado, ¡en realidad lo ha perdido todo! No importa cuánto se esfuerce, no podrá 
relacionar los resultados con nada más que consigo mismo.  

Sin embargo, cuando una persona se mantiene en el lugar que le corresponde en el 
punto central del universo todo su trabajo y todos sus logros se extienden y se 
relacionan con los niveles más amplios. Esa persona simultáneamente posee todo lo 
que tiene valor dentro del universo porque está relacionado con el todo.  
La mayoría de las personas se desubican. Cuando una persona ocupa un lugar que no 
le corresponde dentro del universo, Él universo hará todo lo posible para expulsarlo. 
Esa posición es similar a un tumor en el cuerpo, una sustancia extraña en un lugar 
equivocado. A muchas personas les atrae una actitud solitaria, puramente 
individualista en la vida, creen que tiene libertad porque pueden hacer todo lo que les 
place. No obstante, todos sus esfuerzos para encontrar la felicidad y el éxito serán 
repelidos por la fuerza del universo. Finalmente ocuparán una posición muy infeliz. 
Pero cuando una persona ocupa el lugar que le corresponde, la fuerza del universo 
coincidirá con sus esfuerzos y su vida será naturalmente más serena y más fácil.  
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Consideren lo que se necesita para ser un líder importante con muchas 
responsabilidades. 'Por cierto que Él líder más importante de los Estados Unidos es el 
Presidente. Como es la persona más importante, ¿puede levantarse todas las mañanas 
y hacer durante el día lo que su capricho le dicte? ¿Una persona importante se acuesta 
cuando quiere, normalmente? No, la verdad es que toda persona importante tiene que 
dar cuenta de cada minuto de su vida. Cuando simplemente está cenando, alguien 
querrá saber dónde está y que está haciendo.  

¿Puede el Presidente decir a todos que lo dejen solo y que no lo sigan a todas partes? 
¿Puede el Presidente discriminar sus actividades y elegir las que le gusta realizar? 
¿Puede controlar el tiempo y el lugar y la atención que sus responsabilidades le 
exigirán? Por cierto que no puede hacer nada de eso. Cuando algo sucede en el medio 
de la noche el presidente debe actuar según lo exija la situación. Si no lo hace, no 
puede ser el líder de la nación. En ese sentido, no tiene libertad alguna. La mayor parte 
del tiempo simplemente no puede hacer lo que le place.  

Cualquier individuo en este país posee una libertad asombrosa. Muchas amas de casa 
tienen la libertad de pasar el día entero de acuerdo a sus deseos. Un ama de casa es un 
individuo pero representa a su esposo y a sus hijos dentro del hogar. Si no asume sus 
responsabilidades, pierde su valor como ama de casa. A veces, puede surgir una crisis 
en el seno del hogar, justo en el momento en que la madre está lista para salir y hacer 
algo que le gusta. ¿En ese momento, tiene libertad para ignorar las necesidades de sus 
hijos y continuar con lo suyo? Puede que tenga la libertad pero no estaría haciendo lo 
correcto. De acuerdo con los principios universales no sería una buena persona si 
cumpliera sus propios deseos a costas de la entidad mayor, su familia. Por supuesto, 
esa persona egoísta podrá considerarse buena pero tendrá que soportar las críticas de 
su esposo sus hijos y los demás miembros de la sociedad. Todos le trasmitirán el 
mensaje de que es mala. ¿Qué significa "mala" en este sentido? Una persona mala es, 
simplemente, aquella que ha abandonado su posición dentro del esquema mayor de 
cosas, y así ha perdido la relación con todo lo demás. Es alguien que alguna vez tuvo 
algo y lo perdió. El ama de casa en nuestro ejemplo, será finalmente rechazada por su 
esposo e hijos si viviera de acuerdo con sus normas egoístas todo el tiempo, y 
merecería el rótulo de "mala persona".  

El amor dentro del seno de la familia debería ser altruista y tener una mentalidad 
pública El amor egoísta dice: "Debes amarme. Estoy aquí para recibir amor". Ese tipo 
de amor siempre hunde a las personas como un ancla. En la mayor parte de los casos, 
las mujeres americanas contraen matrimonio porque quieren que su esposo las ame, 
están ansiosas por recibir amor. Eso está mal. Deberíais cambiar vuestro modo de 
pensar y decir "Quiero contraer matrimonio porque quiero un objeto al cual entregarle 
mi amor ferviente". No importa cuán grande y fuerte sea un hombre, Él se derretirá 
con el amor.  
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Todo amor que no tenga una mentalidad pública es destructivo. ¿Qué debería ser más 
importante para una pareja, su cuenta de ahorros o su amor? En algunos hogares, hay 
dos cuentas de ahorro, una del esposo y otra de la esposa. ¡Cuando se piden prestado, 
incluso extienden un recibo! Si Él hijo pide dinero prestado, extiende un recibo y hasta 
devuelve el dinero con intereses. ¿El amor es menos valioso que Él dinero y que un 
trozo de papel? Cuando están realmente enamorados, los cónyuges son un solo cuerpo. 
Todo su cuerpo puede ser sacrificado, en consecuencia, una cuenta bancaria no 
significa nada. Cuando la esposa necesita dinero, Él dinero de su esposo le pertenece. 
De la misma manera, Él dinero de la esposa, también pertenece al marido.  

Cuando se elogia a una persona, diciendo que es buena, esa persona siempre brindará 
bondad y beneficios a los demás. Cuando una buena persona posee o controla muchas 
cosas, otras personas lo aprueban porque comprenden que resultará algo bueno. Sin 
embargo, todos evitan a las malas personas, y cuando no tienen apenas un poquito de 
poder económico, los demás no se alegran. La bondad es aceptada y bienvenida en 
todas partes dentro del marco del universo de Dios, mientras que Él mal no es 
aceptado ni querido en ninguna parte. ¿Son buenas o malas personas? Si son buenos y 
malos al mismo tiempo, ¡eso es realmente malo! ¿Por qué un padre pide a su hijo que 
sea bueno? Haciéndolo, Él padre está deseando el beneficio último para el hijo. Siendo 
bueno, Él hijo será bienvenido en todo el universo. La bondad es incambiable y 
universal, en consecuencia, una persona que se considera buena en Corea, será 
considerada buena también en América. Hasta en Moscú. Las personas reconocerán la 
bondad de alguien.  

Normalmente, una persona buena no puede actuar según sus caprichos. Un aspecto 
que generalmente se atribuye a las personas malas, es su costumbre de ser 
complacientes consigo mismas y vivir de acuerdo con sus propios deseos. En 
consecuencia, existe más bien maldad que bondad en el concepto común y popular de 
libertad. Muchos jóvenes están confundidos en lo que se refiere a la verdadera 
naturaleza de la libertad Simplemente piensan que la libertad significa seguir sus 
propios impulsos y que eso es bueno.  

Alguien puede ser un gran amante de la música, en consecuencia puede creer que 
siempre que su inspiración se lo dicte, puede ponerse a cantar a viva voz. Si da rienda 
suelta a su inspiración a las cuatro de la mañana, ¿cómo sería eso recibido por los 
demás? Sus vecinos no sentirían demasiado entusiasmo por esa "libertad artística".  

El nivel de la libertad familiar está directamente relacionado con el nivel de la libertad 
individual, luego tenemos los niveles de libertad social, nacional y mundial. A veces 
sucede que estos diferentes niveles de libertad se encuentran en conflicto. La libertad 
del individuo puede no coincidir con la libertad de la nación. La libertad nacional 
puede no coincidir con la libertad del mundo. Si se atribuye mayor valor a la libertad 
del individuo, la familia sufrirá. Si se da mayor prioridad a la libertad de la nación, se 
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pueden romper el orden y la armonía del mundo. La libertad de un nivel menor 
fácilmente perjudicará a la libertad de un nivel mayor si al primero se le atribuye 
demasiada importancia en el momento equivocado.  

Ahora que han entendido este principio, pueden examinar sus experiencias anteriores. 
Probablemente habrán afirmado sus derechos a la libertad individual sin comprender 
su efecto sobre el beneficio público.  

Libertad respetando la Ley de Dios  
¿Por qué todas las personas que viven en el territorio de una nación deben actuar de 
acuerdo con las leyes de esa nación? Se crean las leyes para el beneficio y la 
estabilidad de la nación como un todo; no se crean necesariamente para satisfacer las 
preferencias de cada individuo. De esa forma se protege la libertad de la nación y la 
libertad del individuo queda subordinada a ese bien mayor.  

De acuerdo con ese mismo principio, todos los seres vivientes del universo deben 
respetar y actuar de acuerdo con las leyes de mayor jerarquía universal. La ley del 
universo es la ley de Dios.  
¿A qué debe dar mayor valor un individuo, a su libertad propia, o a la libertad de su 
familia? Por cierto, debería colocar la libertad de su familia por encima de la suya. Sin 
embargo, un individuo puede querer sacrificar el beneficio de su familia por el suyo 
propio, como por ejemplo en el caso de un joven que va a bailar y permanece fuera de 
su casa toda la noche mientras su familia se preocupa y no puede dormir. ¿Qué clase 
de libertad es esa? Esa "libertad" no debería existir cuando viola la paz y el bienestar 
familiares. De igual manera, la libertad de la familia debe estar subordinada a la 
libertad de la nación. Para que Él país proteja a una familia, esa familia debe respetar y 
servir a ese país. Esto se aplica en todos los niveles hasta llegar al nivel universal de 
libertad que a su vez debe estar subordinado a la libertad de Dios. ¿En qué momento 
se vuelve la libertad de Dios reconocida y segura? El propio Dios ha sufrido por la 
ceguera y la ignorancia de los seres humanos.  

Si una persona no actúa de acuerdo con las expectativas de su familia, esa familia se 
distorsiona. Si una familia sigue un camino decadente, toda la sociedad sufrirá por su 
causa. Si un país opone su propio beneficio al beneficio del mundo, todo el mundo 
sufrirá y estará obligado a cambiar la dirección de ese país.  

Cuando Dios mire el universo que Él mismo creó, lo ve tratando de disfrutar su propia 
libertad sin pensar en El, y sufre por esa razón. ¿Cómo creen que Dios tratará a una 
persona que destruye constantemente otros niveles de libertad? ¿Acariciará su cabeza 
y le dirá, "Bien hecho"?  

No, Dios tratará de enderezar a esa persona. No encontrará ninguna alegría en la 
libertad de ese individuo cuando esta arruina otros niveles mayores de felicidad.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   903  

Muchas personas y familias van sinceramente por su propio beneficio. ¿Creen que 
Dios bendecirá a los individuos y a las familias orientadas a sí mismas? Dios incluso 
puede sentirse impulsado a causar dificultades a esas personas para que Ellas 
comprendan su error. Dios no es un Dios malo; haga lo que haga lo hace por una 
buena razón, en consecuencia, si pone dificultades en el camino de una persona, en 
última instancia lo hace para ayudarla.  

Qué sucedería si en la oración, alguien dijera "; Dios, si no me das lo que quiero, me 
cortaré una pierna!" Dios lo miraría y diría: “Vamos, hazlo, hijo egoísta". 
Consideremos a aquel que se cree superior porque es blanco; y que ore "Oh, Dios, 
bendice este mundo y trae la paz librándonos de todos los negros". ¿Dios concederá lo 
que se le pide en esa oración? ¡No, en absoluto! Dios querrá castigar y corregir ese 
modo de pensar tan terrible.  

Un santo ¿puede ser una persona que va a donde quiere y hace todo lo que le place? 
No, un santo es totalmente lo contrario. Muy pocas veces puede hacer lo que quiere.  

Algunas personas del mundo secular creen que porque Él Reverendo Moon ocupa la 
posición más alta dentro de la Iglesia de Unificación, tiene mayor libertad y 
flexibilidad para actuar como le place. Las personas piensan así porque tienen un 
concepto incorrecto de lo que es o deberá ser un líder. ~  

La verdad es que dondequiera que vaya, siento que debo ser capaz de responder ante 
mi familia, los miembros de mi iglesia y todo lo que me rodea. Aun si quiero ir a 
sentarme en el pasto, tengo que preguntarme, “¿Estoy ocupando el lugar en el que 
desea sentarse un perro? ¿Existe la posibilidad de que destruya un hormiguero si me 
siento aquí?" Nunca puedo dejar de sentirme responsable por cada movimiento que 
realizo, aun si es el movimiento de mis pies. Es así como he vivido toda mi vida. La 
libertad de Dios Puede Entrar en Conflicto con Niveles Menores de Libertad  

¿Por qué debo vivir en la forma en que lo hago? ¿Qué clase de alegría y de significado 
creen que halle en la vida? Vivo de esta forma porque tengo una meta clara: vivo para 
la libertad del universo y para la libertad de Dios. Es por eso que entre en conflicto 
con todos los demás niveles de libertad y beneficio.  

A una mala persona no le gustará una buena persona porque sus esferas de interés y 
beneficio siempre están en conflicto. Una buena persona siempre lucha en beneficio 
del nivel más amplio, que es en última instancia el beneficio de Dios, y esto siempre 
entra en conflicto con la voluntad de una mala persona que sacrifica el propósito más 
amplio para su propio beneficio.  

He estado enseñando y guiando a los jóvenes americanos con todas mis energías, y 
aquellos que me escucharon cambiaron su anterior forma de ser. Ese ligero cambio 
contradice las tendencias de la gran mayoría de los americanos. Para muchos 
americanos, Él nivel de beneficio del individuo y de la familia son las únicas cosas 
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que tienen valor. Pero los miembros de la Iglesia de Unificación están sacrificando 
esos pequeños beneficios, temporalmente, por el bien de Dios y para beneficio del 
universo. Por lo tanto, la sociedad ha dejado oír sus quejas y se ha opuesto firmemente 
a su cambio.  

El hecho es que para establecer el dominio de Dios y la libertad de Dios, todos los 
niveles de libertad más bajos que entran en conflicto con esto deben ser sacrificados. 
La persecución es una realidad automática cada vez que alguien trata de avanzar hacia 
el nivel de libertad de Dios. Ustedes pueden preguntarse: “¿Por qué no exalta al 
individuo, a la familia y a todas las otras clases de libertad, al mismo tiempo que honra 
la libertad de Dios?" Sin embargo, tal cosa no es posible; cuando todos los otros 
niveles de libertad están violando la libertad de Dios, uno debe subordinarse al otro. Si 
Él mundo va en dirección opuesta a la de Dios y Su libertad, alguien debe impulsarlo 
en la dirección correcta. Es por esto que vivimos en la forma en que lo hacemos y que 
sufrimos el tipo de persecución que sufrimos. La gente nos llama "Moonies" con gran 
desprecio ahora, pero al mismo tiempo, estamos siendo elevados ante los ojos de Dios 
y del universo.  

¿Por qué elegimos el camino más difícil? En realidad, no tenemos otra alternativa más 
que Él camino que hemos recorrido, porque Él ideal sólo se puede realizar en esta 
forma. La libertad y felicidad universales sólo se pueden hallar cuando aseguramos la 
felicidad y libertad de Dios. Sólo cuando el beneficio y la libertad del Ser Supremo se 
hallen asegurados, podrán los niveles más bajos del ser tener felicidad y libertad 
duraderas. Una vez que se logre el nivel de libertad y felicidad de Dios, Él podrá traer 
verdadera paz y felicidad universales para todos en cada nivel de existencia.  

Esta es la convicción que ha guiado toda mi vida. Al principio, nadie me comprendía, 
pero gradualmente, más y más personas pudieron apreciar lo que yo estaba enseñando. 
He vivido como embajador de Dios en territorio hostil; todas las fuerzas de la 
"autoridad" me han investigado, puesto que soy diferente a otros. A pesar de que 
muchos países han tratado de detenerme, y ahora el gobierno de los Estados Unidos 
me ha encarcelado como a un delincuente, otra esfera está feliz y excitada. Todo el 
cielo está deseoso de ayudarme porque comprende que estoy trabajando para 
establecer y mantener la libertad de Dios, Él nivel más elevado de bondad. Si Él 
propio Dios estuviera aquí en la tierra, seguramente habría sido arrestado, enjuiciado y 
encarcelado, pero una vez que Él hubiera obtenido Su libertad, habría podido crear el 
Reino de los Cielos en la tierra. En ese momento Dios habría podido vivir feliz con Su 
pueblo, en un mundo verdaderamente feliz y libre.  

Cuando el tribunal me pidió que fuera y estuviera presente, ¿tuve yo la libertad de no 
presentarme?  
¿Tuve la libertad de evitar la cárcel? No, Pero Él Reverendo Moon tiene la libertad de 
ser perseguido. ¿Es esa la clase de libertad que deseo? No, a menudo es penosa y 
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amarga, pero persevero a través de todas estas experiencias, conquistándolas para 
adquirir la verdadera libertad, la verdadera alegría, y la verdadera realización. Siempre 
que hay un conflicto entre dos elementos, Él elemento más público prevalecerá en 
definitiva, vencerá, y seguirá adelante. El principio universal es tal que aquel que 
posea el estándar más público, triunfará. Aquel que tenga el estándar menos público, 
quedará menoscabado.  
Las Iglesias Deberían Ser Campos de Entrenamiento para la Vida Publica  
Como cristiano, ¿cuán público es su estándar? Clasifiquemos, cada uno de nosotros, Él 
estándar público de nuestra iglesia. Si ustedes están realmente convencidos de que Él 
estándar público de su iglesia es el más elevado posible, entonces aténgase a su 
compromiso y perseveren. ¿Por quién deberían hacer esto? No es solamente por 
ustedes mismos, sino por el bienestar del público. Si ustedes realmente están 
avanzando desinteresadamente hacia el logro de ese objetivo público, Dios siempre los 
estará siguiendo y ayudando.  

Aspiramos a ocupar el primer lugar viviendo para el propósito más elevado. En los 
Juegos Olímpicos, hay muchas clases de competiciones, pero la prueba que tiene 
mayor prestigio es en realidad la maratón. Es la prueba suprema para el espíritu y el 
cuerpo humanos; ninguna otra requiere tanta resistencia y fuerza. Cuando una persona 
gana la medalla de oro en la maratón, todos los demás lo admiran. Del mismo modo, 
en la competición de vivir la vida pública más elevada, todos desearían ganar la 
medalla de oro. Como la meta es alta, y como la vida pública va en una dirección tan 
opuesta al sistema americano que predomina actualmente, se deben superar gran 
cantidad de dificultades para alcanzarla.  

A veces las personas hacen trampa para tratar de ganar de una forma fácil. Aunque 
una persona corra 42 quilómetros en una maratón, si hiciera trampa corriendo a 
cuestas de otra un trayecto de solo diez metros, perdería el honor de la victoria. Aún si 
alguien anduviera a cuestas 5 metros, y luego se bajará y volviera atrás diez metros y 
comenzara a correr otra vez, esto no sería aceptado, porque las reglas de la carrera se 
habrían violado. En otras palabras, como estaba presente el deseo de hacer trampa, se 
perdió el honor. Ustedes no pueden violar las reglas de la carrera o las reglas del 
universo y ser un ganador.  

Nuestra meta al vivir como cristianos es consolar el corazón de Dios y crear el mundo 
que Dios y Jesús han de aprobar. ¿Podemos tomar un camino fácil para alcanzar esa 
meta, o hacer lo que queramos, al azar? El reverendo Moon es el entrenador en la 
maratón de la Iglesia de Unificación hacia esa meta. ¿Debería dar a los corredores un 
programa de entrenamiento fácil, o debería estimularlos a cada instante para que 
puedan alcanzar esa meta? ¿Cuál de los dos entrenamientos es mejor?  

La Iglesia de Unificación tiene un entrenador rudo; ¡por cierto! Una vez que los 
miembros han recibido dos o tres años de disciplina de este entrenador, no pueden 
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dejar de cambiar. La gente reconoce estos cambios. Ven que bajo el intenso 
entrenamiento del Reverendo Moon se convierten en personas muy encantadoras y 
atractivas, y dicen, "¡Me gustaría tener un yerno así!" Las personas dicen toda clase de 
cosas malas sobre los Moonies hasta que realmente se encuentran con uno de ellos. 
Primero pueden pensar que él o ella es el único bueno; pero después conocen a otro, y 
luego a otro, y otro, ¡uno tras otro! Cuando se dan cuenta de que todos ellos son 
personas muy buenas cambian completamente de opinión.  

¿Qué pasa con ustedes, los ministros cristianos? ¿Aprueban fácilmente cualquier cosa 
que hagan sus miembros, aun cuando sus motivos sean egoístas, o trabajan día y noche 
para educarlos y elevarlos a la conciencia del bien público? Quizás algunos integrantes 
de su congregación se rebelen y rechacen su disciplina. Deberían enseñarles a elegir la 
forma de vida pública como la mejor forma de alcanzar la felicidad y la unión 
definitiva con Cristo. La persona que vive únicamente de acuerdo con sus propios 
deseos egoístas simplemente está cavando su propia tumba.  

Nacimos para un Propósito Público  
La verdadera victoria sólo puede ser lograda por una persona con corazón público que 
realice acciones públicas. La palabra “Público" es sinónimo de "altruismo". Hemos 
llegado a comprender por qué debemos seguir esta forma de vida pública, aun si 
somos objeto de persecución. La gente no comprende por qué todavía existen miles de 
jóvenes que me siguen aun cuando he sido encarcelado por el gobierno de los Estados 
Unidos. En nuestro camino público, la prisión es sólo un obstáculo más que tenemos 
que superar.  

¿Pueden determinarse a vivir toda su vida por la rectitud y el valor público, superando 
siempre los obstáculos y ataques contra ustedes?  

A veces ustedes empiezan a pensar más pragmáticamente, buscando formas más 
fáciles de eludir las dificultades. Pueden considerar las cosas de otra manera, pensando 
que un poco más tarde van a tratar de lograr la meta definitiva, pero que por ahora van 
a hacer simplemente todo lo que deseen. Hace mucho tiempo pensé en estos atajos, y 
llegué a la conclusión de que no existe una solución fácil.  

Cada uno de nosotros debe pensar, "he nacido para el propósito público, de modo que 
voy a recorrer cada centímetro del camino público".  

¿Piensan ustedes que mis padres decidieron que debían tener un hijo y se negaron a 
dar a luz una hija? ¿Puede una mujer elegir de antemano el día en que nacerá su hijo? 
¿Es posible que un niño determine cual ha de ser su carácter? ¿Puede un hijo disponer 
del amor de sus padres? No, Él amor de sus padres está casi fuera de su control. No es 
por voluntad propia que nacemos, sino debido a la voluntad de otros. Ustedes fueron 
concebidos a través de condiciones incontrolables, Él amor de sus padres, y fueron 
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formados por su ambiente mientras crecían. Decididamente, hay un poder misterioso 
que incide en nuestras vidas.  

Quizás les gustaría parecerse a cierta estrella de cine, pero no pueden moldear sus 
propios rasgos.  
Deben reconocer que detrás de cada uno de nosotros existe algo más grande que 
nosotros mismos. ¿De dónde sacó este hermano que aquí se halla el material para 
crecer y convertirse de un bebé de 3 kilogramos en un hombre de 80 kilogramos? Él 
está en deuda con la naturaleza, que libremente le ofreció alimentos. ¿El aire que 
respiran es de su propiedad? ¿Les pertenece la luz del sol o los alimentos que comen? 
Hasta sus partes sexuales provienen de la naturaleza. Nada realmente les pertenece; 
ustedes poseen solo la custodia de esas cosas, mientras las tienen en calidad de 
préstamo. A partir del momento mismo en que nacieron, nada fue suyo. A medida que 
crecían aumentaba su deuda con sus padres, con la naturaleza, su sociedad, su nación, 
etc., etc. ¡Supongan que la naturaleza decida reclamar todo el material que le ha 
prestado a la humanidad!  

Sus vegetales deben tener alguna opinión acerca de si ustedes merecen, o no, 
comerlos. En ese aspecto, estamos todos bajo escrutinio público. En un universo 
orientado hacia lo público, ¡qué peligroso es vivir sólo para uno mismo!  

¡Es como sentarse sobre una bomba mientras se encienden fósforos! Por supuesto, 
ustedes son libres de encender fósforos, Pero Él público diría con indignación que 
ustedes son saboteadores del bien público.  

Si una persona egoísta está sentada en una silla, ¡incluso esa silla tendrá urgencia por 
expulsarla! Si Ella cree obstinadamente que la silla es de su propiedad personal, todas 
las otras cosas a su alrededor verán su interior y sentirán que no merece sentarse en 
esa silla. La naturaleza aborrece totalmente las actitudes egoístas. Al considerar 
retrospectivamente su vida teniendo presente todo esto, ustedes podrían con razón 
sentirse acusados por las cosas que los rodean, por haber vivido egoístamente. Pero 
ustedes pueden decirles que ahora desean cambiar y llevar una vida pública.  
La motivación que impulsa mi ministerio en América es perseguir el bien público. He 
dado mi corazón, mi alma y mis recursos por el bien de este país, porque es muy 
importante en la providencia de Dios para la salvación del mundo. Mi posición pública 
ha sido que puesto que América es el centro del mundo libre, del que dependen todas 
las naciones pequeñas, y puesto que América está en peligro, es necesario que otras 
partes del mundo apoyen a América en este momento.  

La historia será el verdadero juez respecto a la forma en que América ha tratado al 
Reverendo Moon. A pesar de la actual situación, llegará el tiempo en que un grupo de 
americanos con una mentalidad pública alabarán y honrarán al Reverendo Moon por 
lo que ha estado haciendo. No importa lo que pase, estamos recorriendo el camino 
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recto cada día. Debemos ser fuertes y audaces, porque no tenemos nada de qué 
avergonzarnos.  

El Corazón de Dios es el Ultimo Nivel Público  
Nadie tiene libertad absoluta en su vida No decidimos cuanto tiempo vamos a vivir. 
Todos vivimos bajo esta regla universal, seamos o no importantes e influyentes. No 
sabemos cuál será el momento de nuestra muerte, de modo que cada persona debería 
estar preparada para vivir de acuerdo al estándar más público.  

Sus familias constituyen un nivel público más elevado que ustedes como individuos, la 
sociedad es más elevada que sus familias, la nación es más elevada aún; el mundo es 
más público que su nación; Dios es más público que Él mundo, y el corazón de Dios 
es la última esfera de mentalidad pública. ¿Por qué el corazón de Dios es el estándar 
más elevado de vida pública? No hay ningún otro corazón o mente que pueda abarcar 
a todo el universo con amor.  

Alguien podrá preguntar por qué no puede llegar de un salto al corazón de Dios, Él 
estándar más elevado de la vida pública. Pero es imposible tomar ese atajo. Un roble 
gigantesco empezó siendo hace muchos años una pequeña bellota, que creció hasta 
llegar a ser un retoño, y luego un arbolito.  

¿Podía el arbolito decidir que se convertiría en un gran árbol de la noche a la mañana? 
Por supuesto que no. Cuando el árbol era joven, era vulnerable a muchos peligros tales 
como la sequía, y cuando se convirtió en un gran árbol, se vio expuesto a otros tipos 
de peligros tales como el viento y el rayo. El árbol tuvo que seguir las leyes de la 
naturaleza para completar su crecimiento. De la misma forma, hay ciertos pasos que 
un individuo debe seguir en su vida. El individuo debe aprender a vivir por su familia; 
la familia aprende a vivir por la sociedad; la sociedad existe por la nación; la nación 
por el mundo; y todos ellos deben procurar la armonía, dedicándose a Dios y al 
Corazón de Dios.  

Una vez que Él individuo ha alcanzado ese nivel público más elevado, encuentra la 
mayor realización personal.  

Puede reconocer automáticamente que todo está relacionado con él y sentirse parte del 
universo sin ningún esfuerzo. Con este tipo de existencia, ustedes no tienen 
contradicciones o conflictos, sino sólo armonía con su ambiente. En tal mundo ustedes 
pueden decir verdaderamente que son libres y pueden disfrutar de libertad eterna. Esa 
es la meta última de nuestras vidas. En ese momento, ustedes se darán cuenta de que 
son realmente el centro del universo, pero no porque se hayan promovido a ustedes 
mismos a esa posición. El universo los empujará a esa posición porque lo correcto será 
que estén allí.  
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En la mente de las personas hay un destello de comprensión con respecto a que 
estábamos destinados a esa posición central en el universo, sin embargo muy a 
menudo las personas tratan de obtenerla mediante la negación de los restantes 
elementos del ambiente. Quieren tomar el camino más corto hacia su meta, tratando de 
obtener satisfacción instantánea. Sería hermoso si alguien pudiera simplemente 
presionar un botón y ver automáticamente un mundo armonioso y pacífico, pero eso 
no es posible. Inicié mi camino hace sesenta años y he mantenido la lucha durante 
toda mi vida. Aun hoy, la lucha y el viaje no han finalizado. Sabía que cada uno de 
mis pasos me acercaría más a la meta. Esta es la razón por la cual tantos me han 
seguido. Ciertamente, hay mejores oradores e iglesias más confortables, pero los 
miembros de la Iglesia de Unificación han renunciado a todas estas cosas para 
escuchar a un oriental que tiene que usar intérprete. Esto es porque han descubierto 
aquí! la vida más pública.  

El valor de una persona no está determinado por el tipo de trabajo que realice. Su 
motivación, pensamiento y corazón son los que determinan su valor. Cuando sus 
pensamientos están en un cien por ciento dirigidos al propósito público, ninguna 
puerta se cerrará para ustedes. Aun una pareja recién casada desearía abrir su hogar a 
la persona con el estándar más público.  

Supongan que Él Presidente de los Estados Unidos tiene una cita para ir a su hogar. 
¿Qué hace que eso sea un honor? El Presidente no viene como un particular, sino 
como jefe de la nación, como la persona que ocupa la posición más pública en el país, 
y es por eso que su visita constituye un honor tan grande. El Presidente está en una 
posición muy pública, pero dentro del universo de Dios, hay una posición pública aún 
mayor. La persona que vive para el propósito público más elevado de acuerdo al punto 
de vista de Dios seguramente sería bien recibida por todos en el universo. En este 
aspecto, no hay diferencia entre blanco, negro o amarillo; cada uno, sin importar su 
raza, se sentirá honrado al recibir una visita de una persona pública como esa. Aun el 
infierno y el cielo son iguales en el sentido de que ambos le abrirán sus puertas y la 
esperarán. La persona más pública puede ir a cualquier parte, aun si normalmente hay 
cerraduras y cerrojos en las puertas. En este sentido, la persona pública disfruta de 
libertad total.  

La Corte Suprema del Cielo Me Reivindica  
¿La Suprema Corte de los Estados Unidos es la más elevada, la última? No, existe otra 
Suprema Corte histórica y superior en el cielo, presidida por el propio Dios. En esa 
corte, Dios y la historia han resuelto que Él Reverendo Moon no sólo es inocente, sino 
que también es honorable. El veredicto ya ha sido pronunciado acerca de la clase de 
vida y estándar públicos que Él Reverendo Moon ha vivido.  

La mayoría de la gente piensa que los tribunales sólo se encuentran en el tierra, pero 
yo sé que hay una Suprema Corte del Cielo. Todos en la tierra debemos enfrentar esa 
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Suprema Corte del Cielo algún día. No tengo temor; el camino de la rectitud siempre 
es un camino para los audaces y los fuertes. ¿Piensan que es fácil pronunciar la 
sentencia en la Suprema Corte de Dios? Deseo ver que los juzguen honorables, y es 
por eso que los he enviado a África y América del Sur, a junglas primitivas, a sufrir 
por el propósito público con las mentes más públicas. En este aspecto, nuestra forma 
de vida y nuestro sistema de valores son supremos; nada puede superarlos.  

Normalmente, cuando alguien debe ir a la corte se siente muy mal; ¡seguramente no se 
le ofrece un maravilloso servicio matutino previamente! Cuando se presentó la 
acusación en mi contra, yo estaba fuera del país; no tenía por qué volver, pero regresé 
de inmediato para enfrentar los cargos. Mi deseo era permitir el triunfo de la verdadera 
justicia; por lo tanto, no podía evadir las leyes a nivel nacional. Tengo que superar 
todos los obstáculos y por lo tanto enfrenté esos cargos cara a cara. A lo largo de la 
historia, las personas rectas han seguido el mismo camino. No importa a dónde vaya, 
aun a la prisión, si la bandera de la rectitud está desplegada. Nunca me siento solo; 
estoy con los hombres justos que han sufrido persecuciones a lo largo de la historia. 
La atención de Dios se dirige siempre a esa posición de rectitud.  

Nunca se excusen, pase lo que pase. Vayan por el camino de la rectitud con la frente 
bien alta; sean audaces y fuertes. Aun si yo no estoy más entre ustedes. Que Él sermón 
de hoy sea una guía por el resto de sus vidas. El espíritu de esta enseñanza vivirá para 
siempre, aun Si Él Reverendo Moon ya no se encuentra aquí. Llegará el momento en 
que las personas rectas de América tomarán este camino y seguirán el ejemplo de mi 
enseñanza. Entonces América estará avanzando una vez más en la dirección correcta. 
No estoy pensando en los americanos que se oponen a mí en este momento. Estoy 
pensando en los americanos justos del futuro que seguirán mi camino. Esta es la forma 
en que miro a América, y no hay dudas que esto ha de suceder. Mi oración hoy es por 
mis acusadores, para que sus vidas no se vuelvan miserables debido al juicio de la 
historia. Le pido a Dios que los perdone.  

Ustedes pueden olvidar muchas cosas, pero nunca olviden este punto: estamos 
destinados a vivir una forma de vida pública; nacimos para esto. ¿Quién ha de juzgar 
si han vivido para el bien público? Dios será el juez, y sólo su veredicto será válido a 
lo largo de la historia. Cada persona está creando un récord público de toda su vida; y 
este se registra para el juicio en este último tribunal del Cielo  

En ese tribunal, Satanás será su acusador, Jesús el abogado defensor y Dios, su juez. 
Todos seremos llamados a ese tribunal algún día. La forma de vida pública constituye 
su preparación para el juicio final en el tribunal de Dios y el fundamento en base al 
cual será juzgado "inocente" y ciudadano honorable del universo. Cada acto que 
realizan a cada momento del día se registra y será juzgado en este último tribunal. El 
criterio será si han vivido o no por el propósito público.  
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Vivamos la forma pública de vida. Deseo concluir mi sermón de hoy diciendo que 
cada uno de aquellos que sigan verdaderamente mis enseñanzas serán juzgados 
honorables; su forma de vida pública resplandecerá como un faro de esperanza para el 
resto de la humanidad y para las generaciones futuras. Deseo que sean esos faros de 
esperanza y luz.  

Que Dios los bendiga. Amén.  
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1982.06.01 - El Mundo Ideal de Adán  
Rvdo. Sun Myung Moon 

01 06 1982 

  
Todos anhelamos alcanzar el mundo ideal, un mundo de paz y felicidad. Miren el 
mundo en que vivimos. ¿Es un mundo pacífico, de bondad, o un mundo de lucha y de 
mal? Podemos ver una mezcla de bien y mal; fluctúan constantemente.  
Hay un conflicto progresivo entre la felicidad y la infelicidad, la guerra y la paz, Él 
ideal y lo secular.  
Bajo estas circunstancias, Él mal está tratando de dominar al mundo entero. Al mismo 
tiempo, las fuerzas del bien están tratando de resistir el mal y también de lograr el 
dominio del mundo. Este es el estado general del mundo en que vivimos. ¿Qué clase 
de ideal estamos buscando? El ideal es un mundo equilibrado en el cual hay un 
movimiento circular de dar y recibir. En cualquier lugar del mundo que uno esté, no 
hay restricciones, uno puede girar y moverse en cualquier dirección.  
¿Podemos decir que hoy hay un equilibrio entre Oriente y Occidente? Occidente es 
como una unidad aislada en la cual hay muchas naciones luchando entre sí. No parece 
que gozara de equilibrio y armonía. Incluso los Estados Unidos no son un país 
totalmente equilibrado y armonioso. Miren el conflicto que aún existe aquí entre 
blancos y negros.  
Tiene que haber un tema central alrededor del cual puedan armonizar distintos 
elementos, debe existir algo que pueda unirlos. Cuando dos líneas convergentes se 
unen, no se encuentran automáticamente, se unen en un punto. Usando este ejemplo, si 
dos líneas se unieran sin lograr algún tipo de armonía, habría simplemente un choque. 
Todas las cosas, sin embargo, desean, ser realzadas y hechas más grandes por la 
unidad. No buscan ser disminuidas.  
Hay un propósito para cada tipo de movimiento, y la motivación para la energía viene 
de ese propósito. ¿Las acciones de nuestras vidas conducen a nuestra autodestrucción? 
No, nosotros siempre nos movemos y actuamos con el propósito de ganar o lograr 
algo. ¿Qué buscan ganar en sus vidas? ¿Algo material? Si una persona viviera su vida 
ganando continuamente sólo cosas materiales, terminaría completamente pesada y 
sobrecargada. Debe haber algo que la gente busca tener y que nunca es demasiado, 
nunca es una carga demasiado grande; algo de lo cual siempre se quiere más al día 
siguiente. Para que realmente nos beneficiemos de la cosa adquirida, debe ser siempre 
accesible y siempre estimulante y excitante.  
Para reunir todos estos requisitos, ¿nuestra meta debe ser visible o invisible? ¿Muy 
pesada o muy liviana? ¿Qué podrá ser eso, que cuanto más tenemos, más grande es 
nuestra alegría? ¿Qué es esa cosa, dónde podríamos buscarla? Es el amor verdadero. 
¿Ese amor está dentro de ustedes? ¿Pueden sacarlo y mostrárselo a alguien? ¿Pueden 
activar ese amor cuando están solos? No, Él amor requiere algo más para ser activado.  
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El amor es el valor esencial del universo; para activarlo debe haber algún circuito 
entre dos partes, Él sujeto y el objeto. El universo mismo fue creado por un circuito 
tal. La gente habla mucho acerca de ser feliz y alcanzar un mundo ideal de paz, pero 
nunca alguien ha podido dar una definición clara de lo que significan estas cosas. Para 
entender la felicidad debemos hablar acerca del sujeto y objeto ideales, centrados en 
Dios, Él punto central.  
Primero de todo debe haber un circuito entre sujeto y objeto, con amor en el centro. 
Luego debe haber algún movimiento, o dar y recibir. A partir de este punto, siempre 
que se habla del mundo ideal se debería pensar automáticamente en amor verdadero, 
sujeto y objeto verdaderos, dar y recibir verdaderos. El problema es que aunque todos 
estos elementos se pueden encontrar en el mundo, ninguno de ellos es verdadero a los 
ojos de Dios. La diferencia entre amor verdadero y amor falso es que Él amor falso 
está centrado en sí mismo, y por lo tanto es malo. Algo verdadero debe contener 4 
características claves: debe ser único, eterno, incambiable y absoluto. Ciertamente el 
amor egoísta no es único, no es eterno, no es incambiable ni tampoco absoluto.  
Cuando alguien desea amor verdadero, desea un amor único y eterno. Nadie quiere un 
amor cambiante o mediocre. ¿Por qué el amor debe ser así para satisfacernos? Para 
lograr una relación con el Ser positivo absoluto, nosotros debemos compartir esas 
mismas 4 cualidades. Cada persona está buscando convertirse en un negativo absoluto 
del positivo esencial en una relación vertical de dar y recibir. Cuando hay este tipo de 
dar y recibir en un nivel vertical, crea un movimiento circular a escala gigante. 
Estamos creando un globo gigante dentro del cual podamos maniobrar sin ninguna 
limitación.  
Esta es la ideología central del universo. ¿A alguno le preocupa perder sus ideales 
democráticos dentro del mundo ideal? Los sistemas políticos actuales, tales como la 
democracia y el comunismo, son meros bastones que sirven al propósito de ayudar a la 
gente a caminar hacia el mundo ideal. Al encontrarse finalmente con su amado en el 
punto del ideal, ¿sujetarían su bastón diciendo: "¡Este es mi ideal, mi meta!"? No, 
seguramente arrojarían el bastón y abrazarían a su amado. Ya no necesitarían más el 
bastón.  
¿Cuál es el mundo ideal de Adán? Siempre que hablamos de Adán, no olviden que 
incluimos también a Eva. Cuando hablamos de un sujeto absoluto, automáticamente 
incluimos al objeto absoluto. En el mundo ideal de Adán debía haber, en primer lugar, 
un hombre y una mujer. Dios, como el sujeto esencial, es el centro y sujeto del amor.  
Su amor no se origina en ustedes; viene de otro lado. Cuando nace un bebé, él no tiene 
ninguna conciencia del amor, y ciertamente no tiene tampoco la habilidad de amar a 
otros de inmediato. Hay una línea de amor gigante que viene de algún lado y nosotros, 
dondequiera que estemos, debemos colgarnos de esa línea de amor. Es casi como un 
gran cable de electricidad al cual están ligadas toda clase de bombitas. Ustedes son 
como una de esas bombitas que cuelgan del cable. Una fuente principal de energía, un 
sujeto absoluto, genera el amor para todos, como una “Planta de energía de amor". De 
ese origen surgen las cargas positivas y negativas que multiplican el circuito. La 
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corriente de amor provoca una respuesta dondequiera que va; siempre que hay un 
positivo y un negativo se producen chispas.  
Cada criatura de la tierra, incluyendo al hombre y la mujer, tiene su propio orgullo 
único. Aún la mujer más vulgar tiene su propia individualidad y su forma de belleza 
única. Por poco atractiva que pueda ser una mujer, Ella tiene una habilidad especial. 
Puede ganar el corazón de los hombres. Debería pensar: "Cuando canto o río, ¡puedo 
derretir el corazón de los hombres!". Cada uno es una flor, y cada uno es totalmente 
único.  
Nosotros usamos el término "cuerpo individual de verdad" en la teología de 
Unificación. Esto significa que cada persona es una unidad individual con su propio 
carácter único. Cada uno de ustedes es un cuerpo individual de verdad. Teniendo el 
amor como centro, cada uno armoniza con los demás. El concepto del ideal incluye 
inmediatamente la relación entre sujeto y objeto centrada en el amor verdadero.  
Si ustedes saben que no son hombres muy apuestos, eso no tiene que ser un problema. 
Deben pensar: "No soy apuesto, pero soy un ingrediente único de la obra maestra de la 
Creación". Mírense a ustedes mismos y digan: "Soy MUY importante porque soy 
único, eterno, incambiable y absoluto".  
Hay una variedad infinita en el reino animal y el vegetal. Sin embargo, algunas 
personas aún sostienen la idea de la "supremacía blanca". Piensan: “¿Por qué Dios 
cometió el error de crear a los negros? ¡Yo quiero un mundo donde sólo haya blancos, 
sin negros ni amarillos!". ¿Por qué terminan aquí? ¿Por qué no tratan de lograr un 
mundo donde todas las vacas y los pájaros sean blancos? ¿Y qué pasa con el pasto y 
las hojas y las verduras y las frutas? ¿Qué clase de mundo sería ese?  
El canto matinal de todas las clases de pájaros no desarmoniza, sus canciones 
combinan para crear un sonido bello y armonioso. La realidad de sujeto. y objeto está 
en cada lugar de la creación; el amor es el tema central. Cuando los pájaros machos y 
hembras cantan por la mañana, no lo hacen para sí mismos, sino los unos para los 
otros.  
Cuando hablamos acerca de filosofía, ideología o verdad, nos referimos a grandes 
ideas, pero en realidad esas grandes ideas siempre pueden reducirse a una verdad muy 
simple. La verdad es básicamente simple. ¿Qué es la filosofía? Es la búsqueda de la 
perfección del hombre. ¿Cuál es el propósito de la religión? Lo mismo: la perfección 
del amor. El propósito fundamental de la democracia también es el mismo. Todo 
busca la perfección del hombre.  
Toda la creación busca estar incluida en el tema central del amor verdadero. La gente 
pregunta cosas tan importantes como: “¿Cuál es el propósito de la vida?", “¿qué es un 
hombre verdadero?". Todas estas preguntas tienen una respuesta simple.  
El universo está en constante movimiento, teniendo el amor verdadero como meta. Un 
movimiento circular ocurre a través de la relación entre dos energías opuestas, una que 
atrae y otra que repele. Una es centrípeta y la otra centrífuga. El resultado de toda esta 
atracción y repulsión, tanto vertical como horizontalmente, es un movimiento circular.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   915  

En el universo hay dos clases de fuerzas necesarias para crear movimiento: una es la 
acción y otra la reacción. Algunas personas piensan que "reacción" implica algo malo; 
piensan que la acción es lo único deseable. Dentro de sus cuerpos ustedes tienen el 
poder de ir con ímpetu hacia adelante y de resistirse. Con la interacción de estas dos 
fuerzas pueden mantenerse en buena forma; necesitan el equilibrio de ambas fuerzas. 
La reacción no es necesariamente mala. ¿Qué pasa con el bien y el mal, que son dos 
fuerzas opuestas? ¿Estoy diciendo que Él mal es algo bueno? No, estoy diciendo que 
Él mal es una reacción, pero una reacción destructiva. No crea nada.  
Permítanme darles otro ejemplo. Cuando están engripados sienten dolor en todo su 
cuerpo. ¿Este dolor proviene de la enfermedad misma? En realidad es la ley protectora 
de la naturaleza la que crea el dolor. Mientras sus cuerpos gozan de armonía entre las 
fuerzas positivas y negativas, están protegidos. Cuando se enferman, sin embargo, es 
necesario quitar ciertos elementos insalubres para que esa armonía se pueda restaurar. 
A medida que sus cuerpos retornan gradualmente al equilibrio entre positivo y 
negativo, ustedes se sienten mejor y el dolor finalmente desaparece.  
La interrupción de la acción natural de dar y recibir de la salud es como la interrupción 
de un circuito. Es necesario un tratamiento médico para restaurar el circuito. Si nada 
ocurre para restablecer la armonía entre positivo y negativo, la persona finalmente 
morirá.  
La existencia de un campo positivo gigante se da cuando hay muchos pequeños 
campos positivos congregados. ¿Cómo se unen? En la universidad yo me especialicé 
en ingeniería eléctrica, y estudié el principio que rige el crecimiento de las cargas 
positivas. Cuando una carga positiva encuentra una negativa, las dos crean una unidad 
que repele a todas las otras cargas. Entonces la forma en la cual pueden reunirse 
cargas positivas es atrayéndose unas a otras antes de encontrar cualquier carga 
negativa. Lo mismo pasa con las cargas negativas. A medida que los campos positivos 
y negativos crecen, su tamaño aumenta, hasta reunirse finalmente en un choque 
gigante, conocido como trueno o rayo.  
Las acciones de unión y repulsión son necesarias. La "reacción" no debe ser 
considerada como algo negativo; es una parte de la ley que protege al universo. Miren 
el ejemplo de padres que prohíben a sus hijos que estén afuera hasta tarde o que vayan 
a ver ciertas películas. Esos padres pueden decir muchos "No" a sus hijos, ¿pero están 
haciendo algo destructivo? ¿Esa es una reacción negativa hacia sus hijos? No, es una 
reacción positiva para la protección de los hijos.  
Hasta ser maduro, ese adolescente necesita estar rodeado por esas fuerzas protectoras.  
Hoy, sin embargo, los jóvenes a menudo dejan de lado las restricciones sociales y 
hacen absolutamente lo que les place. Se enredan en amores casi animales, teniendo 
relaciones con cualquiera. Esos jóvenes sólo buscan placeres sexuales y nada más. 
Esta forma de vida instintiva sólo puede llevarlos a la destrucción, porque no están 
obedeciendo la ley universal.  
Los años adolescentes son muy sensibles; las cosas más pequeñas pueden causar 
tremendas reacciones emocionales en los adolescentes. Su razonamiento es a menudo 
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oscuro y sus sentimientos fuertes e incontrolables. En ese tiempo necesitan más 
protección.  
Hay en el mundo numerosas fuerzas destructivas del mal que buscan penetrar las 
fuerzas protectoras del universo. Estamos hablando de una ideología central sobre la 
cual debemos crear una tradición espiritual. ¿Cuáles son las características de tal 
ideología? Debe ser absoluta tanto como absolutamente única, eterna e incambiable. 
Dios es nuestro sujeto universal, Él positivo universal. En la posición objetiva con  
respecto a Dios está el hombre, Él negativo universal. Ustedes tienen la obligación de 
reconocer y reclamar su singularidad absoluta. Deben hacerse absolutamente 
incambiables. Mucha gente cree sólo en lo que ve, que es la vida en esta tierra, sin 
reconocer que tiene una vida eterna. Debemos reconocer la existencia de la eternidad.  
¿Por qué es tan necesario que cada persona posea estas cualidades? Como seres 
objetivos, no podríamos tener esas cualidades internas, espirituales, sin algún sujeto 
que también tenga las mismas cualidades. Llamamos a ese sujeto, Dios. Para que la 
gente tuviera la capacidad de apreciarlo, Dios puso en cada corazón las mismas 
cualidades espirituales que Él posee. Por eso podemos conocer a Dios.  
¡Qué grande es ese ideal! Como centro del universo y sujeto absoluto, Dios también 
necesita amor. Él quiere experimentar amor verdadero en Su relación con los hombres. 
Deben reconocer que no son objetos de amor para Dios.  
Cuando le responden a Dios deben hacerlo con esas 4 cualidades espirituales: único, 
absoluto, eterno e incambiable. Nada en el mundo material, incluyendo los diamantes, 
Él poder, Él dinero o el conocimiento, puede compararse a esas cualidades.  
¿Qué considera bueno Dios? En el sexto día de la creación, Dios creó a Adán y Eva y 
dijo: "Esto es MUY bueno". ¿Dijo esto porque Adán tenía una linda cara y Eva era 
una mujer hermosa? No, Dios dijo "Esto es muy bueno” Porque a través del hombre y 
la mujer Él tenía el potencial para el cumplimiento de Su amor. Finalmente Él podía 
ver la posibilidad de que ese amor se realizara.  
¿Dios necesita un montón de diamantes refulgentes? ¿O mucho poder? Dios lo tiene 
todo, excepto una relación de amor verdadero. Podemos responder la profunda 
pregunta de por qué Dios creó el universo: fue para realizar Su Amor. El amor sólo se 
realiza a través de una relación de sujeto y objeto, y esa es la razón por la cual Dios 
creó el universo. ¿Pueden imaginarse a Dios feliz y gozoso estando completamente 
solo, sin haber creado nada? Tan pronto como Dios tuvo el más humilde los objetos 
con quien relacionarse, Él pudo empezar a sentirse completo. Cada uno de ustedes 
tiene el potencial de tener una comunicación constante de amor con Dios.  
Cuando encuentran a Dios por la mañana pueden preguntarle: “¿Hacia dónde vas?", Él 
no les dirá: ... “Me voy de picnic". Más bien, les responderá: "Estoy buscando amor 
absoluto, único, incambiable y eterno". Esas son las metas de Dios. Si le preguntaran a 
Dios: “¿Por qué trabajas tanto para la restauración de este mundo?", Él contestaría: 
“Por más difícil que pueda ser el camino, continuaré, porque debo restaurar a la 
humanidad para realizar Mi Amor".  
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Dios ha estado anhelando una relación con la humanidad durante muchos miles de 
años y ahora está a punto de alcanzarlos a ustedes. Ustedes son hombres y mujeres que 
supuestamente están viviendo por Dios, ¿pero cuánto anhelo sincero por Dios y Su 
Amor hay en sus corazones? ¿En qué medida están tratando de vivir de acuerdo a lo 
que Él espera de ustedes? El matrimonio no es más que la manifestación del ideal de 
Dios. Es la conexión entre la realidad horizontal y la herencia vertical de Dios.  
El ideal de Dios es consumar la relación celestial de 4 posiciones: Dios, hombre, 
mujer e hijos. ¿Qué es lo que une a hombres y mujeres? Cuando los hombres tienen 
dar y recibir con Dios y las mujeres tienen dar y recibir con Dios, Ellos pueden tener 
dar y recibir entre sí y unirse en el centro con Dios. En ese punto central de amor, 
hombres y mujeres armonizan haciéndose un solo ser. Allí todo es una manifestación 
de amor; se habla con amor, se escucha con amor, se toca con amor. El amor absoluto, 
único, incambiable y eterno se manifiesta en cada aspecto de esa relación. Cada parte 
de ustedes anhela ser tocada por ese amor. Cuando las manos de un esposo amante 
tocan el cabello de su esposa, Él cabello va hacia él como a un imán. El amor es un 
imán que atrae todo hacia él. Todo el cuerpo, particularmente los labios y la boca, 
debería funcionar bajo estas circunstancias, para hablar acerca del amor verdadero e 
intercambiar los ideales del amor verdadero.  
El amor viaja libremente entre las 4 posiciones, gira alrededor de Dios, baja a través 
de Adán y Eva y gira alrededor de los hijos. No tiene limitaciones. La familia ideal es 
la base de toda la unidad humana. Las 4 posiciones celestiales tienen un gran 
significado: esa relación es el cumplimiento del ideal de Dios para la creación. Cuando 
miran esto desde el punto de vista ideal, ¿cuán lejos están ustedes de esto? ¿Cuánta 
impureza tienen en comparación con este ideal absoluto? Sus vidas deben tener una 
profundidad total, de manera tal que aun cuando rían, sus risas se eleven desde sus 
pies y viajen a través de todo su cuerpo, para finalmente ser emitidas por sus bocas. 
Cuando sean personas así, podrán tomarse de la mano como esposos y Dios 
descansará sobre sus hombros, abrazándolos en unidad. De esa unidad nacerán sus 
hijos. ¿Tienen confianza en que podrán lograr su ideal? Ustedes conocen la verdad, y 
la verdad los hará libres. Hagan todo con esto en mente. Caminen, hablen y piensen 
con este ideal en mente. Si viven de esta manera, nunca se aburrirán. Cuando estén 
con su amada esposa, podrán hablar durante toda la noche sin dormir ni siquiera un 
minuto y no les importará. Podrán hablar con su amor durante toda la noche y 
encontrarse por la mañana recostados el uno contra el otro, dormidos. Esa es la clase 
de pareja hermosa que Dios quiere ver.  
Sin el punto de partida de la pareja ideal, no podemos ni siquiera hablar de ninguna 
forma más elevada de ideal, tal como la sociedad, la nación o el mundo. ¿Cuál es la 
forma de vida de la pareja ideal? ¿Cuál es la forma de vida de ustedes? Lo que 
nosotros hacemos se convierte en el manual según el cual vivirá nuestra posteridad; 
nosotros damos el ejemplo. Por lo tanto debemos vivir ese amor ideal, comenzando en 
la relación de esposos y extendiéndolo luego al nivel más alto.  
Todo el mundo debe quedar cubierto por esta clase de amor.  
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La Biblia nos enseña a amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Deben amar 
a su prójimo, amar a su cónyuge, amar a cualquiera que encuentren. De esta forma 
harán, de cualquier lugar donde vayan, Él Cielo. No verán a nadie como su enemigo. 
Disfrutarán de la vida las 24 horas del día y cada una de las 12 puertas del Cielo se 
abrirá para ustedes cuando vayan al mundo espiritual.  
Yo he hablado de establecer una tradición espiritual y un estilo de vida de unidad. Para 
lograr esto deben tener una filosofía básica, es decir, vivir por los demás. Resuelvan 
que han nacido para servir a los demás y que vivirán su vida de esta manera. El amor 
ideal sólo se cumple cuando sirven por el bien de otros. Si todos están diciendo: "Los 
demás tienen que servirme y respetarme", no pasará nada bueno. La actitud correcta 
que deben tener los esposos es una actitud de apoyo: "Yo te sirvo y tú me sirves; nos 
empujamos mutuamente". Esta es la forma en que ocurre el movimiento circular. 
Empujar a otra persona significa gastar energía por esa persona. Eso requiere un 
movimiento constante.  
  
Al servir a otros están cumpliendo el propósito de su existencia. Están cumpliendo la 
tradición espiritual, la tradición correcta de amor y de vida. Nosotros practicamos esta 
forma de vida desde el nivel individual hasta el nivel familiar, tribal, nacional, 
mundial y cósmico, y andamos todo el camino hasta llegar al corazón de Dios. A 
medida que giran, expandiendo constantemente sus energías por el propósito más alto, 
se encontrarán a ustedes mismos avanzando hacia el seno de Dios, hasta ser abrazados 
por El. Entonces, con la presencia de Dios, podrán girar en la dirección opuesta y 
volver al punto original de donde partieron. De esa manera completarán un círculo.  
  
Ustedes comenzaron haciendo todo por el bien de otros, desde el nivel más pequeño al 
universal; entonces, cuando hayan regresado al punto de partida, ¡todo el universo 
existirá por ustedes! En ese punto serán personas de deidad, personas como Cristo. Por 
su unidad a Dios, dondequiera que vayan vivirán como Dios vive. Dios es la Deidad 
invisible, pero ustedes serán Su forma visible. Eso es la perfección; la jornada hacia la 
restauración termina allí. Ese es el mundo ideal de Adán.  

1983.11.23 - Valores Absolutos y la Nueva 
Revolución Cultural  
  
 
(Discurso del fundador pronunciado en la 12º Conferencia Internacional sobre la 
Unidad de las Ciencias, efectuada en Noviembre de 1983 en Chicago)  
  
El mundo está atravesando cambios rápidos que corresponden al desarrollo notable de 
la ciencia y la tecnología. Como resultado, los valores establecidos de la sociedad 
están siendo sacudidos desde sus cimientos, lo cual causa confusión y conflicto en 
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todos los niveles. Esta corriente se ha acelerado por la influencia creciente del 
materialismo ateo. En síntesis, muchos problemas difíciles acosan hoy nuestro mundo. 
Hasta ahora, la gente no ha podido encontrar soluciones verdaderas a estos problemas.  
  
Es claro que ni la democracia ni el comunismo proveen los medios para curar las 
enfermedades de la sociedad. Originalmente, tanto la democracia como el comunismo 
se desarrollaron a partir del deseo de resolver problemas comunes de la humanidad. 
Sin embargo, la democracia no sólo ha fracasado en esta tarea, sino que además ha 
probado ser incapaz de resistir y vencer la destructividad del comunismo. El 
comunismo, por otro lado, también es completamente incapaz de resolver los 
problemas del mundo, e irónicamente, crea aún más heridas a la raza humana. Así, Él 
mundo está paralizado: la democracia y el comunismo están enfrentados a una 
situación que lleva hacia un callejón sin salida. Siendo esta nuestra realidad presente, 
Él futuro de la humanidad parece sombrío e impredecible.  
  
¿Por qué, entonces, la democracia y el comunismo no son la respuesta? Un análisis 
cuidadoso de ambos sistemas muestra que ninguno de los dos tiene una "verdad" 
esencial en el sentido absoluto. La democracia puede servir como la base de un 
sistema político, pero no es una cosmovisión clara y comprensiva. El comunismo es 
una cosmovisión sistemática y completa, pero está basada en presunciones falsas y 
hechos distorsionados. Lo que se necesita, entonces, es una tercera alternativa, un 
movimiento basado en un nuevo entendimiento de la verdad, que dé esperanza 
presentando una nueva visión de la sociedad mundial. Esto es en realidad el 
Movimiento de Unificación, con la teología de Unificación, una cosmovisión 
completa y sistemática basada en la verdad y en valores absolutos.  
  
Aprendiendo de las insuficiencias de la democracia y el comunismo, concluimos que 
una nueva revolución cultural sólo puede venir sobre el fundamento de valores 
absolutos. No pueden ser valores relativos basados en el cambiante mundo del 
fenómeno. En lugar de eso, deben ser valores universales y absolutos, basados en el 
incambiable mundo de la esencia y la causa, en las relaciones fundamentales entre 
Dios, los seres humanos y el universo.  
  
La Conferencia Internacional sobre la Unidad de las Ciencias (ICUS) fue iniciada con 
el propósito de resolver los problemas del mundo actual y desarrollar esta tercera 
cosmovisión alternativa. Cuando fundé ICUS hace 12 años, establecí el tema central 
de "Los Valores Absolutos". Hice esto porque creo que los valores universales e 
incambiables son el fundamento esencial de una cosmovisión verdadera.  
  
Además de ICUS inicié muchas otras conferencias y proyectos, como preparación 
para la construcción de una sociedad ideal, tal como la que existe solamente en los 
sueños y esperanzas de toda la gente.  
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El propósito del Movimiento de Unificación, para el que he trabajado toda mi vida, es 
crear la nueva revolución cultural basada en esta nueva cosmovisión sistemática. 
Nuestro movimiento se ha extendido a más de 130 naciones. Como resultado, muchas 
personas de conciencia están considerando seriamente nuestros principios, la ideología 
de Unificación, como un nuevo sistema de verdad.  
  
Generalmente ha habido apertura a la ideología de Unificación en el mundo 
democrático, y un gran interés en su  
potencial. El mundo comunista, por otro lado, ha sido constantemente hostil hacia el  
Movimiento de Unificación y ha usado al sistema democrático como una herramienta 
para destruirnos.  
  
Los líderes comunistas nos consideran su enemigo número uno, y se han opuesto a 
cada proyecto relacionado con el Reverendo Moon. La organización de ICUS no es 
una excepción. Los comunistas saben que Él Reverendo Moon fundó esta conferencia 
y siempre la han considerado de mayor importancia. Esta es una de las causas 
principales de la acusación y persecución que ICUS ha recibido desde sus comienzos.  
  
Los comunistas usan el engaño y el terrorismo para minar el mundo libre. Ustedes 
seguramente son conscientes de las calumnias y el sabotaje comunista en sus propias 
naciones, así como yo soy consciente de su trabajo contra el Movimiento de 
Unificación. No podemos seguir ignorando este problema. Por lo tanto, he elegido esta 
ocasión para hablarles claramente acerca de la realidad del ataque comunista al 
Movimiento de Unificación y a todo el mundo libre. Yo creo que es necesario que 
sepan estas cosas por el bien de ustedes, para defender la libertad del mundo 
académico, y para defender al mundo libre como totalidad.  
  
A medida que Él Movimiento de Unificación se ha desarrollado mundialmente, ha 
habido muchos incidentes de hostilidad y persecución. Como resultado hemos sufrido 
muchos retrocesos. Originalmente, fue un misterio para nosotros el porqué de tanta 
oposición, siendo que nuestras actividades son tan beneficiosas para la sociedad. Para 
descubrir la fuente real de la oposición comenzamos una investigación.  
  
Hoy voy a hablar acerca de la información que hemos descubierto en Japón, donde el 
Movimiento de Unificación es exitoso y muy conocido. Creo que esta información 
será útil para personas de todas las naciones, ya que Él esfuerzo comunista para 
destruir al mundo libre, tanto como a nuestro movimiento, es una constante en todo el 
mundo.  
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Como Estados Unidos, Japón se jacta de la gran libertad de sus ciudadanos. Pocas 
personas se dan cuenta de que en el medio de semejante idea la KGB y el Partido 
Comunista Japonés están atacando la libertad, instigando acciones de  
"desprogramación" contra las personas que deciden  
unirse a nuestro movimiento. A veces incluso obtienen la ayuda de los tribunales. 
Nuestra investigación revela concluyentemente que han organizado una red de 
mentiras, distorsiones y alegatos infundados, en una conspiración para destruirme a mí 
y al Movimiento de Unificación.  
  
A través de la difusión sistemática de falsa información, los comunistas trabajan para 
crear una movilización masiva estableciendo un "frente unificado" contra el 
Movimiento. Esto crea polarización, conflicto y lucha, una situación sobre la cual los 
comunistas siempre aprovechan para eliminar toda posible oposición.  
  
El Partido Comunista Japonés considera al Movimiento de Unificación como su 
principal enemigo. Ha declarado públicamente que la lucha contra nuestro movimiento 
es más crucial que la lucha contra el "Capitalismo Japonés" y el "Imperialismo 
Americano".  
  
En la Conferencia Nacional de Líderes del Partido Comunista Japonés llevada a cabo 
en junio de 1978, Él Presidente declaró que la destrucción del Movimiento de 
Unificación es una "batalla justa que será recordada durante toda la historia". Además, 
urgió a todas las "fuerzas democráticas" a unirse y realizar un esfuerzo completo para 
cumplir esta "tarea histórica".  
  
Yo fundé el Movimiento con el propósito de realizar el ideal último de Dios y la 
humanidad: el Reino de los Cielos en la Tierra. El nuestro, es un movimiento para 
revivir la religión y educar a la gente en todos los aspectos de la conducta humana. Es 
históricamente inevitable que un movimiento espiritual como el nuestro encuentre 
oposición de fuerzas establecidas que proclaman intereses y direcciones diferentes. 
Todos los movimientos religiosos tuvieron que atravesar una persecución intensa en 
sus comienzos. Sólo superando esas dificultades pudieron formar la corriente principal 
del pensamiento y la fuerza conductora para futuras generaciones. El judaísmo, Él 
cristianismo, e incluso la democracia y el comunismo son ejemplos de este modelo.  
  
De la misma manera, desde el comienzo el Reverendo Moon, y el Movimiento de 
Unificación han soportado malos entendidos, acusaciones, persecución y pruebas 
tremendas, no sólo en el área de la religión, sino también en los campos de la política, 
la economía, la cultura, la ciencia y la tecnología los medios de comunicación y la 
educación. Hemos recibido oposición y persecución de cada parte de la sociedad, 
desde el público en general hasta las autoridades gubernamentales, dondequiera que 
hayamos estado.  
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En un sentido, por lo tanto, todas las personas del mundo son directa o indirectamente 
responsables del destino del Movimiento de Unificación, y son responsables ante Dios 
por sus acciones. La oposición mundial sin embargo, ha estado orquestada en 
particular por los comunistas. Su blanco es todo lo que tenga alguna relación con el 
nombre del Reverendo Moon.  
Para la mayoría de la gente, entonces, ha sido bastante difícil tener un entendimiento 
correcto del Movimiento de Unificación. La mayoría de las cosas que la gente ha oído 
y leído, acerca de nosotros ha sido el reflejo de mentiras y sensacionalismo difundido 
por nuestros oponentes y confeccionado durante años. Lo que la gente tiende a creer 
acerca del Reverendo Moon y el Movimiento de Unificación es meramente la 
repetición de falsos alegatos hechos hace mucho tiempo.  
  
Siguiendo la enseñanza de Lenin de que "Una mentira repetida cien veces se 
convertirá en verdad", los comunistas han repetido incesantemente los mismos falsos 
rumores para darles credibilidad. Por ejemplo, durante los últimos 12 años, Él Partido 
Comunista Japonés ha impreso 1.600 millones de artículos anti-unificacionistas en su 
órgano de propaganda "Akahata" y sus publicaciones afiliadas. ¡Esto significa 16 
artículos maliciosos por cada ciudadano japonés!  
  
Esta es sólo una de las muchas fuentes de desinformación usadas por los comunistas 
en su intento de destruir nuestro movimiento. La propaganda anti-unificacionista 
también fluye incesantemente de países como China Roja, Corea del  
Norte, Alemania Oriental, la Unión Soviética, Cuba,  
Nicaragua, Libia y otros países. Estas mentiras se filtran a los oficiales públicos, 
líderes gubernamentales, intelectuales, líderes religiosos, los medios de comunicación 
y finalmente al público en general. Para entonces, los hechos distorsionados se han 
oído tantas veces que la gente cree que son ciertos.  
  
El acto más despreciable, sin embargo, es el tratamiento inhumano a algunos de 
aquellos que se unen al Movimiento de Unificación. Es claro que Él así llamado 
"movimiento de desprogramación" está sostenido por los comunistas. Los jueces y los 
tribunales que se supone son los guardianes de los derechos humanos, a menudo 
colaboran en esta violación de las libertades religiosas fundamentales. Irónicamente, la 
violación más grande estos derechos tiene lugar en países que proclaman a grandes 
voces su respeto por los derechos humanos y por la libertad religiosa.  
  
Los métodos usados en la "desprogramación" son como los usados en los campos de 
concentración comunistas. Usando a los padres y parientes para atrapar a los 
miembros, los "desprogramadores" encierran a adultos en hospitales mentales con la 
supuesta "enfermedad" de tener una creencia religiosa minoritaria. Otras técnicas 
típicas de desprogramación son el secuestro, la detención ilegal, violencia, persecución 
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psicológica, privación del sueño, inducción al uso del alcohol y drogas, seducción 
sexual y violación.  
  
Mediante estas amenazas, persecución y manipulaciones, los "desprogramadores” 
Profesionales fuerzan a los miembros a renunciar a su fe. Muchas personas resultan 
física y psicológicamente heridas por esta actividad criminal.  
  
No pueden imaginarse el profundo dolor que siento cuando veo que tanta gente que 
amo sufre por su fe y sus ideales. Increíblemente, Él movimiento desprogramador nos 
acusa de usar las tácticas reprensibles que Ellos mismos practican tan 
desenfrenadamente.  
  
Ustedes se preguntarán por qué los comunistas sienten tanto miedo y hostilidad hacia 
el Reverendo Moon y el  
Movimiento de Unificación, y por qué están tratando tan desesperadamente de 
destruirnos. Como ustedes saben, la meta final del comunismo es nada menos que la 
dictadura del  
Partido Comunista subyugando al mundo entero bajo la bandera del materialismo ateo. 
En realidad, las Teorías  
Marxistas, tales como la Teoría del Valor Trabajo, la Teoría de la Plusvalía, Él 
Materialismo Dialéctico y el Materialismo Histórico, son inversiones de la verdad 
usadas para justificar la revolución violenta.  
  
La ideología de Unificación, sin embargo, expone las ficciones del comunismo. Ellos 
saben esto y por tanto están tratando de exterminar al unificacionismo. Los comunistas 
tienen un miedo extremo a cualquier cosa que exponga su verdadera identidad.  
  
Por ignorancia, millones de personas han sido usadas y asesinadas sin piedad por el 
comunismo. Algunos son los suficientemente valientes como para luchar, pero como 
carecen de una ideología fuerte y de organización, son aislados, debilitados y 
fácilmente derrotados. Hoy cientos de millones esperan la liberación del comunismo 
con lágrimas de desesperación.  
  
Yo mismo pasé cerca de tres años en un campo de concentración en Corea del Norte 
bajo la dictadura de Kim Il Sung. Ellos me enviaron allí a morir, pero sobreviví y 
finalmente fui liberado por las fuerzas de las Naciones Unidas. Desde ese entonces la 
misión de mi vida se ha concentrado en establecer la verdad absoluta, una verdad 
superior al comunismo que pueda traer la liberación al mundo.  
  
Ahora yo puedo hablar claramente acerca de los crímenes que he presenciado. Ahora 
tengo el fundamento sustancial para hablar, actuar y superar al comunismo. Así, 
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pueden entender por qué los comunistas tienen miedo al Reverendo Moon y nuestro 
Movimiento.  
  
Lo que los comunistas encuentran difícil de comprender es por qué el movimiento del 
Reverendo Moon sigue creciendo con tanto éxito a pesar de toda su oposición, 
persecución y calumnias. Por ejemplo, en Japón tenemos más de tres millones y medio 
de miembros en la Federación  
Internacional para la Victoria sobre el Comunismo (IFVC).  
  
Primero de todo, los comunistas no se dan cuenta de que Dios está vivo y trabajando 
sustancialmente detrás del Movimiento de Unificación.  
Segundo, Ellos no entienden la verdadera esencia de la religión, y el hecho de que la 
mente original de los seres humanos sólo siente verdadera satisfacción en el amor y la 
verdad de Dios. Finalmente, Ellos no se dan cuenta de que las leyes de Dios que 
gobiernan al mundo espiritual y al universo, no operan de acuerdo al materialismo 
dialéctico.  
  
El Movimiento de Unificación está sostenido y motivado por la experiencia y 
disciplina religiosa más profunda, basado en las verdades fundamentales del universo. 
Por esa razón nuestros miembros pueden superar pruebas y dificultades, por más 
severas que sean. Ellos han aprendido a perdonar. Ellos aceptan la persecución y las 
pruebas como alimento para su crecimiento espiritual, en lugar de ser fuente de 
resentimiento contra aquellos que los persiguen.  
  
En síntesis, los verdaderos miembros del Movimiento de Unificación tienen una fe y 
poder inquebrantables para perseverar ante cualquier oposición.  
  
El Reverendo Moon y el Movimiento de Unificación están comprometidos en una 
misión de vida o muerte por el bien de Dios y la humanidad. Sin embargo, esta misión 
no es el monopolio del Movimiento de Unificación. Los miembros de este movimiento 
desean trabajar con todas las personas de conciencia e ideales. La gente del mundo 
libre, especialmente los cristianos y todas las personas religiosas, deberían ser los 
mejores amigos del Movimiento de Unificación.  
Trágicamente, la gente ha sido incapaz de distinguir al amigo del enemigo. Como 
resultado, Ellos a menudo han atacado y tratado de destruir a sus amigos verdaderos.  
  
Recientemente, sin embargo, la situación ha cambiado. Las personas están 
comenzando a indignarse frente a las amenazas e injusticias del comunismo. Los 
acontecimientos recientes exponen claramente la estrategia y tácticas que los 
comunistas han usado desde el comienzo.  
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Eruditos, profesionales y líderes religiosos de conciencia están comenzando a unirse 
bajo la bandera general del Unificacionismo, a medida que crece más y más su 
preocupación por el futuro de la religión y el mundo libre. Además, las personas se 
sienten atraídas hacia la ideología de Unificación por su poder para combatir la 
decadencia moral y su poderosa contrapropuesta al comunismo.  
  
Hoy, ustedes y yo enfrentamos un destino común. Trabajemos juntos para defender al 
mundo académico de la amenaza del comunismo y para cumplir la tarea que la historia 
pone sobre nosotros en este momento. Yo y mis seguidores estamos determinados a 
aceptar este desafío. De hoy en adelante, que los eruditos de todo el mundo se unan y 
tomen la dirección de cada área.  
  
En el lado comunista, los eruditos marxistas lideran grupos de estudiantes y 
actividades en los recintos universitarios. Junto con gremialistas y líderes de las 
minorías, Ellos crean un formidable frente ideológico y social que trabaja finalmente 
en detrimento de la verdadera felicidad humana.  
  
Por eso nos vemos forzados a establecer con urgencia un fundamento social 
sistemático mediante la cooperación responsable de profesores y estudiantes. Yo he 
llegado a darme cuenta de que una persona que defiende la justicia en este mundo 
malo, puede ser fácilmente eliminada si no tiene un fundamento sustancial. Por lo 
tanto, un frente unificado de eruditos y estudiantes debe trabajar junto a los cristianos 
y todos los demás creyentes.  
  
En este tiempo tan importante de la historia, estamos parados en el límite de la vida y 
la muerte. Espero fervientemente que, como eruditos y educadores ambiciosos y 
justos, ustedes hagan cambios sustanciales y constructivos en el mundo. Trabajemos 
juntos abrazando todas las áreas de la vida.  
  
Que Dios dé abundantes bendiciones a sus naciones, familias y a cada uno de ustedes. 
Que Dios guíe sus discusiones en esta 12º Conferencia Internacional sobre la Unidad 
de las Ciencias. Muchas gracias.  
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1984.01.15 - La necesidad del día de la Victoria 
del Amor  
Notas del discurso del Rev. Sun Myung Moon Belvedere 15.1.1984 
 
 
El movimiento de la Unificación tiene no solamente impacto y conexiones 
horizontales sino también verticales. La caída significó la desviación del estado 
original, la restauración es traerlo al nivel original. ¿Por qué o debido a qué tuvo lugar 
la caída? Debido al amor ilícito y a la relación con Satán. Cuanto más juntos mayor es 
la división y la separación. Los últimos días es cuando el amor individualista se ha 
perfeccionado. La gente vive solamente para sí mismos. Un amor individualista a 
escala mundial. Todo lo demás es negado. No hay espacio para el patriotismo o para el 
amor a la humanidad. Este es el signo del fin del mundo. Esta tendencia comienza con 
la gente anciana y desciende a los adolescentes, la generación del "yo". La forma de 
vida promiscua de la gente de hoy en día que nadie puede controlar. Padres, maestros, 
naciones ni mundo, nadie lo puede controlar.  
Este es el tiempo. Desde el punto de vista de Satán ¿Por qué hacen que Él mundo 
llegue a este fin? Debido a que Dios en su voluntad va el camino opuesto de Satán, Él 
amor altruista, del nivel individual al nivel mundial, Satán está desesperado, se va a1 
extremo opuesto. E1 fin último de Satán es destruir cualquier forma de amor ideal. 
Dios pisotea el intento de Satán, saliendo de una situación desesperada. Amor total. 
Los más susceptibles a la tendencia satánica son los Estados Unidos de América. Los 
Estados Unidos son la nación central de la cultura cristiana, sin embargo ha llegado a 
estar llena de la inmoralidad y de la impureza del amor. La razón bíblica: los 
miembros de vuestra propia familia llegan a ser vuestros peores enemigos. Satán 
trabaja de la forma peor posible. Los Estados Unidos son una nación cristiana y 
también una nación inmoral. ¿Cuándo se manifiesta esto? Cuando el bienestar material 
está asegurado la gente busca el lujo. 40 años después de la II guerra mundial es e1 
periodo en el desierto. Desde el punto de vista satánico, Satán lo llevó al punto peor 
posible. Propagar e idolatrar la inmoralidad. Después de la 2a guerra mundial, 
América debería haber tenido una visión orientada hacia una meta: llevar al mundo a 
Canaán. América no tenía una meta, así que dijeron, disfrutemos. Ellos se sumergieron 
en la indulgencia egoísta. La 2a guerra mundial no fue una victoria común sino que 
era providencial. Los Estados Unidos no tenían ni idea de este papel, de delegados del 
Mesías. La victoria de la 2a guerra mundial debe ser santificada, Elevada a1 nivel 
mundial, haciéndola el fundamento para recibir al Mesías.  
Los Estados Unidos de América deberían hacer la declaración del Reino de Dios. Los 
Estados Unidos deberían amar a la humanidad y a Dios, prepararse y ser pioneros para 
el gran día que llega.  
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El signo del fin del mundo. Preparación. Si esta hubiera sido la dirección, la tragedia 
de hoy día no existiría. Pero los Estados unidos no vieron esta visión. 40 años yendo 
por el camino de la diversión y de la indulgencia egoísta, drogas, sexo libre, la cultura 
joven llegó a los Estados Unidos. No solo a los Estados Unidos sino que se extendió 
por todas partes. Afectó a la cultura mundial de hoy. Se extendió la cultura promiscua 
cancerosa. “Teníamos una vida de diversión". Vamos a comprobarlo. Este es el punto 
de cruce. A menos que nos demos la vuelta el mundo colapsará. Sodoma y Gomorra 
colapsaron. La vanagloria y la inmoralidad. Roma colapsó estando corrompida desde 
dentro.  
B1 amor es lo más importante, no la vida misma. Si Él amor es altruista, la sociedad 
prosperará. Si Él amor está corrompido, ninguna sociedad perdurará. Los Estados 
Unidos encajan en este patrón. El signo rojo de peligro está encendiéndose por todas 
partes. ¿Dónde está Dios? Dios está trabajando en alguna parte para la restauración. 
Dad la vuelta hacia el ideal. La solución viene desde la base, la relación del hombre 
con Satán. ¿Qué es esto? Una relación de amor centrada en uno mismo, ilegal, 
inmora1. El amor de Dios es puro, unifica y enaltece. Satán y Dios han estado 
luchando por el amor. Hasta ahora parece que Dios pierde, Ellos piensan, “el amor de 
Satán está conquistando el Mundo, entonces el amor de Dios se rendirá". Entonces 
estas personas que van al mundo espiritual no tienen capacidad de amar. E1 mundo 
espiritual está desintegrado. Allí no hay ni patriotismo ni amor por la humanidad. E1 
mundo espiritual debería estar principalmente centrado en el amor altruista. Nuestro 
amor es inaceptable para el mundo espiritual. Es un caos. Está dividido en 
compartimentos. El mundo espiritual está intentando rechazar los elementos extraños. 
Está poniéndose en paralelo con el mundo de hoy. La sociedad de hoy existe como en 
compartimentos. Satán dice "Dios, puedes manejar esto, yo los he dividido. Dios tu 
creaste el judaísmo y el cristianismo, pero han sido infiltrados por mí poder: el 
comunismo. Tu casa ha llegado a ser una casa de Bingo, un club de disco, un club de 
cena, Mira, ¿Dónde está tu campeón que tomará cuidado del mundo? Satán es muy 
arrogante, Dios tu prometiste enviar al Mesías ¿Dónde está? El Mesías debería unir a 
toda la humanidad el cielo y la tierra, Dios tú no puedes hacerlo, cómo puede el 
Mesías hacerlo? Hay una conclusión, debe venir una nueva religión que traiga una 
revolución de amor, de amor altruista, fuerte, poderoso y unificante. Dios tu enviarás 
al Mesías para hacer esto. Satán está en lo cierto. ¿Cuál es vuestra misión, vosotros 
Iglesia de Unificación? Sois el grupo de gente que traerá la nueva tradición del amor. 
Alzad vuestras manos. La Iglesia de Unificación es el grupo que sacrificará cualquier 
y cada cosa para traer el nuevo camino y la nueva tradición de amor.  
  
En el centro de entrenamiento de los boxeadores hay un saco lleno de arena, vosotros 
practicáis golpeándolo, e1 saco de arena viene del cielo y dice: “Eh, vosotros, todos 
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golpeadme, pero nadie me golpea para que yo pueda ir hacia e1 aire y golpear el 
techo. ¿Puede alguien golpearme para que vuele en un círculo de 360°?" E1 saco de 
arena estaría muy orgulloso, especialmente si alguien golpease tan duro que rompiese 
la cadena entonces se rendiría. E1 campeón es aquel que golpease al saco de arena en 
un círculo de 360°. Este campeón es el Mesías, un campeón de boxeo. Como mínimo 
Dios espera que una persona pueda hacerlo, e1 Mesías. Dios es e1 saco de arena. E1 
quisiera ver el día en el que Él saco fuera golpeado tan duramente que saliera volando. 
Nadie ha tratado siquiera golpear este saco de arena todavía. Nadie ni siquiera ha visto 
e1 saco de arena del verdadero amor, solamente el saco de arena del amor de Satán.  
E1 saco de arena del verdadero amor de Dios está intocado, vosotros solamente 1e 
podéis tocar con el palo del verdadero amor. Hombres y mujeres unidos altruistamente 
pueden golpear al saco de arena con el verdadero amor. Paul y Linda Perry estáis 
esperando que venga a vosotros el saco de arena, ¿os lo traerá un ángel o Dios? No, Él 
Principio Divino dice que no, tenéis que ir allí y conseguir el saco de arena. Tú dices: 
"Yo soy tu esposa pero nunca me miras". Siempre estáis luchando. Detrás de Paul 
Perry hay muchas cuerdas que Satán puede tirar de ellas, así que tenéis que retraeros. 
Id a escuchar al Padre, dice vuestra conciencia, no, yo soy suficientemente intelectual 
por qué debería ir allí? Debéis hacer un esfuerzo consciente.  
Aquellos de vosotros que pensáis que habéis cortado con todas las cuerdas satánicas 
levantad vuestras manos. Ninguno, tenéis esta confianza, ¿cómo podéis hablar 
orgullosamente? ¿Seguís al Padre? Dr. Kim, licenciado, no tiene sentido, no os hace 
ningún bien. Haced un esfuerzo enorme para cortar la cuerda y atravesar a1 otro lado 
de la nueva frontera. Hasta entonces, los hombres y las mujeres no necesitan sus áreas 
sexuales. Deberíais ser de una fundición de cemento. El tiempo vendrá, la llegada de 
la Primavera Celestial, que incluso el cemento más duro será derretido.  
Los miembros de 1a Iglesia de Unificación son aquellos que declaran la guerra contra 
el amor satánico. Este es el tiempo peor para el mundo satánico.  
Ellos ofrecen una resistencia real. Si Él Padre golpea a alguien sin saber cuál es su 
razón para hacer esto, se enfadan, buscad en la sociedad y encontrad la razón, entonces 
enfadaos. Satán intenta que vosotros no reaccionéis al verdadero amor, necesitáis un 
tratamiento de choc. Conmoverlos, negad todo el amor conectado con e1 origen 
satánico, esta es la razón por la que Dios permite la persecución. La persecución es un 
arma de Dios. Muchos se retractan y han sido cogidos. Un tipo de persona dice: 
"Mamá y papá venid y cogedme"  
  
La otra dice: "Dios, mi Mesías, cogedme estoy en vuestro lado". ¿Cuál es vuestra 
realidad? ¿Estáis gritando por la segunda razón?  
Solamente hay un hombre loco en el mundo, está intentando conmover al mundo 
entero, este es el Rev. Sun Myung Moon. Satán vino en todos los niveles para empujar 
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al Rev. Moon fuera del abismo y terminar con él. E1 Rev. Moon tiene un secreto, se 
está agarrando al saco de arena, si le empujan a él también tienen que empujar al saco 
de arena; Pero Él saco de arena no es uno común, sino que es un imán con un poder 
increíble de atracción. Todo el mundo que lo ha buscado aunque solo sea una vez ya 
ha sido aceptado. La gente joven son como pequeños trozos de metal y son atraídos. 
E1 amor puede ir a todas partes pero cuando lo liberáis vuelve a la posición original.  
E1 Rev. Moon siempre lucha con e1 saco de arena, en el nivel familiar, tribal, racial, 
nacional, mundial y en el mundo espiritual. Ahora vosotros conseguisteis 1a 
bendición, esto quiere decir que la gente blanca debe casarse con sus opuestos. Los 
polos Norte y Sur son extremos. Un campo magnético es como un campo de conexión 
de amor. Viene del polo Norte hacia al polo Sur y regresa al polo Norte. La 
conductibilidad de la electricidad es la característica del magnetismo. Un campo de 
amor cubre a todo el mundo y todo el mundo es aceptado. E1 campo de amor puede 
penetrar cualquier parte del mundo.  
  
Cuando tenéis una unidad vertical tendréis una unidad horizontal. E1 amor satánico es 
el invierno, Él amor de Dios es la primavera. En la primavera la gente se saca sus 
ropas, la ropa interior, la ropa de fuera, los abrigos, Ellos tienen bikinis, etc.; se abren 
todos sus cuerpos. Cuando viene el invierno todo el mundo tiene un pesado abrigo, se 
suben la cremallera y la puerta se ha cerrado. Hoy nuestro mundo es como el clima del 
invierno. La Iglesia de Unificación intenta traer el tiempo de primavera al universo.  
  
E1 mar de fondo está llegando. Los padres dicen: "Hace demasiado frío, quédate en 
casa". Vosotros decís: "No, yo quiero ir donde es cálido". A esto le llaman lavado de 
cerebro. Desde el punto de vista de Dios no estamos locos, somos gente normal, justa 
y feliz. Satán piensa que estamos locos.  
Vosotros estáis en el lado de Dios pero aún no sois hombres divinos. Estáis muy 
dentro del territorio de Dios, algunos de vosotros y otros están todavía no del todo 
dentro, con un pie dentro y otro pie fuera o simplemente inclinándoos solo un poquito 
hacia el lado de Dios. Poned ambos pies en e1 lado de Dios. Incluso si solamente que 
tengáis nostalgia de las memorias pasadas o del amor pasado estáis en el lado satánico. 
Vosotros decís: "No me gusta esta clase de figura central.” ¿En qué lado estáis? Si 
mantenéis o guardáis un diario de vuestra posición estando cerca de la línea de la 
frontera podéis escribir: “Hoy he estado 70% en e1 lado de Dios". O quizás algunas 
personas no podrían aceptar esta clase de trato. De esta forma ya no estarían más 
dudando, 100% en el lado de Dios.  
Todo el mundo sabe dónde estáis, vosotros sois inteligentes, por lo tanto podéis ir al 
Cielo. Vosotros tenéis e1 compás de Dios. ¿A dónde vais? ¿A dónde iríais? ¿A qué 
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velocidad? Con qué método? Debéis ser victoriosos sobre Satán. Sobre este 
fundamento podéis ir a lado de Dios. En algún punto debéis ganar la victoria.  
Los Redsking de Washington eran un equipo miserable. ¿Podían simplemente dirigirse 
al  
Superbowl? Nadie se 1o creería. Debéis estar un poco calificados para ello. Debéis 
ganar la batalla. Debéis empezar desde el fondo. Arriba y arriba. Se hace más fácil ¿no 
es verdad? No. Se hace más difícil. Es la lucha más miserable, más dura, más llena de 
lodo. Mucha gente dice  
vida fácil? ¿por qué no puedo tener un poco de diversión aquí? ¿qué hay de malo en 
esto? la Iglesia de Unificación está equivocada.  
E1 Rev. Moon es un luchador. Yo me enfrenté cara a cara con todas las negativas, 
entonces subo a otro nivel. El Padre está en el Superbowl, la lucha mundial con Satán. 
E1 campeón del nivel individual sigue subiendo al familiar, entonces es el campeón 
tribal, racial, nacional hasta al campeón mundial y subiendo. ¿Hasta dónde ha llegado? 
Hasta el nivel en que Él mundo democrático y la religión están confrontándose. El 
Padre está seguro de que nadie tomará su saco de arena de amor. E1 Padre golpea el 
saco de arena. Está viajando en 360°. En el amor no hay resistencia o gravedad, una 
vez que se inicia el movimiento el amor continuará. E1 movimiento continuará hacia 
Moscú. E1 Rev. Moon está en la batalla final.  
  
El Rev. Moon ha emparejado a los cinco colores de piel, esta es vuestra grandeza. E1 
matrimonio es 1a cosa más suprema. Nadie abandonará la justicia "Tengo que decidir 
por mí mismo". Pero vosotros habéis dado este derecho al Padre. Esta es la forma en 
que podéis conectaros con e1 amor de Dios. Vosotros tenéis esta clase de fe, sin tener 
atadas las cuerdas. La cuerda del amor es la cuerda más increíble.  
La velocidad para viajar son todas diferentes, cada una entra con una clase diferente de 
amor, con una electricidad diferente. ¿Queréis viajar con el Padre? Heredad la misma 
vibración de amor, la misma velocidad y altura de vibración. Hay tres mil millones de 
cuerpos celestiales. Pensad en la velocidad de Dios. El Padre puede atravesarlos en un 
segundo. Este es el poder y la velocidad del amor. Más allá del mundo y de la 
humanidad, Él hombre está persiguiendo el mundo del amor. No hay nada mejor más 
allá de esto.  
Cuando e1 Rev. Moon viaja se confronta con la soberanía terrenal. Primero en Corea 
del Norte. Después en Corea del Sur, Él Presidente Rhee y Park. Después en los 
Estados Unidos. A nivel mundial es con Andropov. ¿Quién conoce mejor al Rev. 
Moon? E1 mundo comunista: ellos saben que Él Rev. Moon es la amenaza mayor. En 
el mundo libre están cambiando. Ahora los medios de comunicación están hablando 
del Padre. "Su batalla es nuestra batalla. Nosotros ganaremos esta batalla.” ¿Quién 
descubrió primero al Padre? Los Moonies. ¿Cuán inteligentes sois vosotros? Vosotros 
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sois suficientemente inteligentes para daros cuenta del amor original. Tenéis esta 
sensibilidad.  
Todo parece organizado. E1 mundo da la impresión de estar caótico. Los Estados 
Unidos han perdido el poder y la dirección. Los profesores y teólogos hablan sobre 
esto. Hemos perdido la visión. Los Estados Unidos están a dieta: están bien 
alimentados físicamente pero espiritualmente están golpeados por la pobreza. Ellos 
están buscando un poco de hierba. Los Estados Unidos son como un desierto; ahora 
han encontrado un oasis. E1 oasis de los Moonies y de 1a Iglesia de Unificación. Esta 
es la interpretación del Rev. Moon. ¿Es esta su o vuestra interpretación? Agua del 
arroyo. La gente está sedienta, vosotros sois un arroyo. ¿Tenéis algo que dar? 
Vosotros mismos estáis tan sedientos. ¿Quiénes sois vosotros? No importa si una 
piedra lo bloquea, Él agua de la fuente penetrará, encontrará su camino. E1 agua de 1a 
fuente es tan gustosa y refrescante. La gente la bebe y la bebe y encuentran la vida. ¿A 
qué venís a Belvedere? A ver al Padre. ¿Vendríais si él no viniese? Si tenéis una 
fuente de agua propia vuestra no importa. Individualmente llegáis a ser una fuente de 
agua. Tened un poco de sobra para poder darla. La gente viene desesperadamente para 
ver a1 Padre. Quieren un grifo para llegar a tener más agua de la fuente.  
Ganad sobre la tribulación en el mundo. Atravesarla. ¿Es más fácil la restauración al 
mundo de Dios que la Segunda Guerra Mundial? Japón, Alemania e Italia estaban 
juntas. Millones murieron y sufrieron para conseguir la victoria ¿Y qué hay sobre 
nosotros? Nosotros estamos en la guerra mayor, la Superguerra contra el poder 
satánico entero. ¿Es más fácil esto que la Segunda Guerra Mundial? No. En esta 
guerra final, Dios mismo es el comandante en jefe. Esta es la única guerra en que Dios 
mismo es el comandante. Dios preparó al ejército, a1 cristianismo. Si Él cristianismo 
se hubiese unido totalmente con el Mesías, podrían haber vencido, sin embargo el 
cristianismo llegó a estar en contra de la Iglesia de Unificación. La gente dice toda 
clase de cosas en contra de la Iglesia de Unificación. Así que Él Padre construyó su 
propio fundamento, creciendo desde la familia a la tribu, la raza, la nación y el nivel 
mundial. Dios está moviendo al mundo. Los Estados Unidos no tienen solución ni 
tampoco el mundo comunista. No hay forma de moverse. Ningún poder en los Estados 
Unidos puede decir: "Bueno jóvenes, salvemos nuestro país". Ni en la Unión 
Soviética. Hay muchas organizaciones religiosas que están indefensas. Pero hay un 
grupo que dice: "Dejadnos el mundo. Nosotros salvaremos al mundo." Irónicamente 
estos son los perseguidos Moonies. Cuál es la capacidad del Rev. Moon? Su 
especialidad es que representando a Dios, 1° es capaz de amar al mundo, y 2° incluso 
ama a Satán y le liberará. Solo es posible esto con el amor de Dios.  
Corea es aquel país de donde viene e1 Padre. Corea se opuso al Padre. Japón también 
se opuso al Padre pero é1 le devolvió amor. Japón y Corea tienen esperanza solo en el 
Padre. En Oh, Inchon fueron invertidos setenta millones de dólares. Esto dio el 
espíritu de patriotismo. América viene pronto. América está en deuda con el mundo, 
porque la gente de fuera gastó mucho dinero para educar a los jóvenes de América 
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para prevenirles de que llegaran a ser como basura. Nosotros creamos el Washington 
Times, no porque tengamos tanto dinero como para tirarlo, sino porque Washington es 
la capital del mundo, y no debe estar bajo el poder del Washington Post. Nos gastamos 
millones de dólares para 1a salvación de América. Tenemos que hacerlo. La gente está 
pensando: “¿Qué es 1o que gana el Rev. Moon?” Por el contrario, Él Rev. Moon está 
trayendo ciento de millones que fueron producidos fuera de los Estados Unidos. E1 
gobierno dice que Él Rev. Moon les ha engañado en los impuestos en materia de 
cincuenta mil dólares. Cuando se diga la verdad explotará en la gente que está 
centrada en la justicia, Levantaos. Tomad cuidado de las basuras humanas, de la 
madera muerta. Hacedles vivir. Su momento final está cerca. Un error en las próximas 
elecciones terminará con este país. ¿Quién se preocupa más de América más que Él 
Padre? América no puede permitirse terminar en la cloaca. Nosotros Moonies 
vayamos a la acción. ¿Os convertiréis en un esqueleto? ¿O en un hombre con carne y 
sangre? Luchad. Con nuestro propio poder no podemos ir más allá del reino caído de 
Satán. Necesitamos a un campeón. Aplaudid, animad y uniros con este líder, y 
atravesad. Vosotros, parejas bendecidas, ¿estáis dentro del reino de Dios, o en e1 
mundo satánico? No tenemos una nación ni una ley nacional sino una iglesia y una ley 
de iglesia. El Padre ha declarado: "Cread y construir la patria." E1 judaísmo y el 
cristianismo y la Segunda Guerra Mundial eran para recibir a1 Rev. Moon, Él 
fundamento del mundo mesiánico. Después de la Segunda Guerra Mundial Corea y los 
Estados Unidos estaban unidas. Si Él cristianismo se hubiera unido con el Padre, 
habría ocurrido la creación de la patria. Estábamos muy cerca de eso. Pero vino el 
rechazo en las Universidades cristianas de Corea. La Voluntad de Dios era que todas 
las naciones cristianas se injertaran en el Mesías pero por este rechazo esto se terminó 
y se empezó en el nivel más lejano. E1 padre fue al tribunal comunista y a la prisión 
comunista, ya no se puede ir más lejos de esto. E1 Padre tenía que morir. Era como la 
crucifixión. E1 Padre ganó discípulos allí donde Jesús perdió discípulos. Jesús trabajó 
dos años y ocho meses en público y el Padre pasó dos años y ocho meses en prisión. 
Sobre esta lucha victoriosa el Padre puede ahora aterrizar de nuevo en la patria. E1 
padre ganó la guerra victoriosamente. Leed el testimonio de Chong Ha Park en 
Today's World. E1 Padre le llevó con la pierna rota seiscientas millas sobre su espalda. 
Todo el mundo quería escapar, Pero Él Padre se fue a la casa de sus miembros y 
anduvo seiscientas millas con él. En 1945 el Padre sufrió en Corea, sin comida y con 
mucha gente tratando de destruirle. Cada céntimo era para todos los demás. Así es 
como el Padre comenzó. E1 cristianismo rechazó al Padre, así que la fuerza satánica 
gobernó el cristianismo. Ahora la Iglesia de Unificación sustituye al cristianismo. 
Ahora vamos al nivel mundial. Satán no podía entregarse sin pedir un sacrificio. En 
cada nivel el Padre ha pagado un sacrificio increíble. La Iglesia de  
Unificación es Abel. Caín mató a Abel y ahora el hermano mayor está atormentando al 
hermano más joven. Ahora la Iglesia de Unificación ha salido al mundo o al nivel 
internacional. Ahora el unificacionismo, e1 Diosismo o Moonismo es más positivo 
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que ninguna otra ideología. E1 Padre sabía que Él nivel internacional, relacionado con 
130 naciones, debía ser devuelto a Corea. La gente coreana es Caín y el Rev. Moon es 
Abel. E1 cristianismo coreano y el gobierno estaban contra el  
Padre, pero una vez que una nación da la bienvenida a1 Padre esto incluye a la religión 
y al gobierno.  
Los Estados Unidos reivindicarán al Padre, y el juicio terminará en 1984. Entonces 
habrá una positividad enorme que nadie podrá parar. La gente joven e idealista se 
despertará y descubrirá lo que Él Rev. Moon defiende. Ellos verán que Él Movimiento 
de la Unificación es 1º" muy patriótico, 2° que está en contra del comunismo y 3° que 
es optimista hacia el mundo ideal. Ellos pueden ver el optimismo que brota de la 
Cruzada, Él patriotismo y la convicción. No seremos influenciados por los alcaldes o 
los gobernadores sino que Ellos serán influenciados por nosotros. Los profesores serán 
afectados por los Moonies. La gente pensó que Él Rev. Moon hacía tiempo que estaba 
muerto. No, él ha resucitado y está más fuerte. Ellos le están golpeando pero él está 
más fuerte. Ahora vienen aquí y lo ven. E1 Padre sabía que vendría e1 tiempo en que 
la gente americana que piensa vendría a1 Padre y le pediría reconciliarse y una 
audiencia. La gente ve que la única esperanza es el Rev. Moon. ¿Lo podéis hacer? 
¿Puedo veros? La gente está atónita. E1 ve algo en la cara de alguien y se gasta un 
millón de dólares sabiendo que este es el hombre justo para un trabajo de millones de 
dólares. Vosotros me encontráis cada domingo, Os lo merecéis? No me tomáis 
seriamente; algunos de vosotros simplemente está observando la actuación, no sois 
dignos. Pero hablar aquí es el deber providencial del Rev. Moon para la posteridad y la 
humanidad. Hemos llegado hasta aquí, ahora podemos atravesar.  
Corea es el país crucial y el problema. Pan Mun Jom es donde los dos lados se 
confrontan el uno al otro y se acusan el uno al otro. “Pan Mun Jom” significa “Puerta 
de Oposición". Su otro nombre es "Keum Mun Jom" que significa” Puerta Dorada". 
"Kim I1 Sung" significa "Éxito Dorado del Sol". "Sun Myung Moon" significa "Luz 
Clara de 1a Verdad". E1 nombre del Padre es muy profético. Le llamamos Padre tal 
como los coreanos del Norte llaman a Kim I1 Sung padre. Cada parte Norte y Sur 
tiene un Padre, solo uno de los dos puede ser el verdadero. No hay ningún otro lugar 
como este en la tierra. Kim I1 Sung está temeroso del Padre porque sabe que Él mismo 
no es e1 verdadero. Tiene miedo porque Él Padre expondrá sus mentiras y sus 
engaños. Hasta ahora el comunismo ha estado operando en la oscuridad.  
La animosidad de América llegará a convertirse en amor, esta será la etapa final. Los 
americanos no pueden confiar en los políticos o en el hombre en la Casa Blanca sino 
que confían en e1 Rev. Moon. Vosotros podéis disfrutar la soberanía del Rev. Moon 
para siempre. La gente se da cuenta de una nueva perspectiva de valor, se dan cuenta 
de un mayor respeto por el Rev. Moon. Confían en el Padre más que en los políticos. 
El Padre tiene el poder de producir liderazgo, por ejemplo, congresistas, políticos. 
Tiene el liderazgo correcto para producir al presidente de los Estados Unidos. Para 
poder presentarse a presidente buscarán la bendición del Rev. Moon. E1 Padre os 
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busca a vosotros para esto. Después de escuchar al Padre queréis ir y trabajar. Los 
americanos sabios deberían pensar más allá del juego. E1 Padre irá a Moscú. Id por 
delante de é1. Llamadle Sr. Moon, no Padre, cuando estéis en Moscú. ¿Sois 
inteligentes? Si. Vosotras mujeres ¿queréis llegar a ser la esposa del presidente o 
senador? E1 Padre está elevando a vuestro marido. E1 Padre os está enseñando 
precisamente sobre América, después vosotros lo podéis hacer.  
Cuando el mundo libre se opone al Rev. Moon ¿qué clase de indemnización deben 
pagar? ¿De América o del cristianismo? ¿Quién será el responsable? Nosotros lo 
seremos porque somos Abel.  
Abel debe pagar indemnización por Caín. La posición de Abel es de segundo. La 
Iglesia de Unificación y la familia del Padre pagará la deuda en la posición de Abel. 
Nosotros somos 1a posición sacrificial. Mr. Yu estaba en la segunda posición de entre 
las 36 parejas y murió. En aquel tiempo había una tribulación increíble por parte del 
gobierno. En 1970 también había mucho caos en Corea, una persecución increíble y 
dificultades. Mr. Yu fue el sacrificio. Del matrimonio previo del Padre, Él segundo 
hijo fue martirizado en un accidente de tren en 1968, cuando iba de camino a una 
misión de la cruzada. En la familia de los Verdaderos Padres Hye Jin Nim, la segunda 
hija, murió en 1964. Heung-Jin-Nim, Él segundo hijo justo después de Hye-Jin-Nim 
murió. Este es el camino de la dispensación del Principio Divino, que Él Padre no 
pretendía ni tampoco ha creado. Está trabajando en la historia.  
Esta vez hubo un rally sobre V.O.C. en Corea. De 72 países la cabeza de las 
comunidades académicas, miembros de la Academia de Profesores para la Paz 
Mundial, vinieron a Corea con fe, sin explicación. Vinieron a Chicago antes para la 
Conferencia que terminaba el 28 de Noviembre. Se fueron el 29 de Noviembre y el 3 
de Diciembre en el aeropuerto, Él Padre les instruyó que fueran a Corea para el rally 
que empezaba el 14 de Diciembre. Una tercera parte de los profesores no habían ido a 
casa todavía. Se dieron la vuelta y se fueron a Corea. E1 Padre había encontrado 
discípulos en Corea del Norte, ahora el Padre ha encontrado discípulos de fe entre los 
profesores del campo académico. Los profesores participaron en el rally de V.O.C. 
Los representantes de la Academia de Profesores para la Paz les dieron la bienvenida 
en el aeropuerto de Kimpo y entonces ellos les preguntaron: Por qué hemos venido? 
La respuesta fue: Debido a que Él Rev. Moon quería que vinieseis. Ellos fueron 
motivados por alguien más, no por su propio sentimiento. Ninguno de ellos había 
estado nunca en un rally en Diciembre con la Navidad a punto de venir. Nadie se lo 
creía. Incluso los líderes creyeron que Él Padre había cometido un error. Sólo el Padre 
lo creyó. Los miembros de la Iglesia de Unificación no tuvieron fe. E1 Padre les dijo: 
" Callaos la boca. He escrito aquí en este libro 'Este rally será un éxito'." E1 rally tenía 
una implicación histórica mundial. Le ha dado la vuelta a Corea 180°. Los cristianos 
en Corea no querían hacer nada. E1 Rev. Moon llegaba a Corea para tener un rally 
contra el comunismo. ¿Son pro-comunistas los cristianos? E1 gobierno se rió del 
Padre, "E1 Rev. Moon está cavando su propia fosa. Dejad que lo haga” Pero su éxito 
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chocó y sorprendió al gobierno coreano. Descubrieron que Él Rev. Moon está 
gobernando Corea. Una persona puede golpear Corea del Norte y traer la prosperidad: 
E1 Rev. Moon. En esta ocasión llegaron a tener una convicción completa. Ahora 
tenemos como meta siete millones de miembros de V.O.C. en Corea y siete millones 
en Japón. Satán nunca esperó este Pearl Harbor. E1 gobierno sabía que no podía 
manejar a1 Rev. Moon nunca más, que él es una figura internacional. El gobierno 
coreano está atónito. Se nos opusieron de una forma sucia, como el Viet Cong, no 
abiertamente. Kuangju, 1a octava ciudad, era muy peligrosa. Satán realmente quería 
parar al Rev. Moon, Pero Él Padre perfeccionó todas las condiciones y Satán no pudo 
tocar al Padre. Cuando el Padre fue a Corea toda la atención de Japón y Corea estaba 
enfocada en Corea. El Padre clarificó la necesidad de 1a condición entera que Satán 
requería. Pero los hijos del Padre son miembros aún de la Unificación, un nivel 
diferente del Padre y de la Madre. Heung Jin-Nim fue tomado. Satán no pudo atacar al 
Padre en Kwangju. En el mismo momento a las 11:10 hora coreana, Satán atacó a 
Heung-Jin-Nim. Kwangju es una ciudad liberal de muchas actividades comunistas y 
un dolor de cabeza para el gobierno coreano. Pero cinco mil personas estaban ya fuera 
una hora antes del rally y se cerraron las puertas con el sitio completamente lleno así 
que los agentes comunistas no pudieron entrar, Satán no pudo atacar al Padre. El 
siguiente punto de ataque fue el hijo más amante, más piadoso del Padre, Heung-Jin-
Nim. E1 segundo hijo siempre fue la víctima en la vida del Padre.  
En este momento crucial de la historia, Heung-Jin-Nim fue entregado. No importa, Él 
sacrificio fue dado, pero Dios 1o resucitó. El Padre recibió un tratamiento de un jefe 
de estado en Corea. Solamente el presidente puede salir con su esposa normalmente en 
el escenario, pero fue 1o mismo para los Verdaderos Padres. La preparación para el 
rally fue hecha por e1 Oriente y el Occidente juntos, habían 72 naciones en el 
escenario. Fue una victoria increíble. Por la muerte de  
Heung-Jin-Nim el cumplimiento del Padre es mucho más grande que Él de Jesús. 
Ahora hemos completado e1 nivel nacional y nos movemos hacia el nivel mundial. El 
18 de Diciembre de 1983 es un día muy histórico. Los espiritualistas a petición del 
Padre predijeron una implicación increíble, imposible. En aquel día 72 profesores 
prometieron juntos su resolución de la convicción en 1a lucha contra el comunismo, 
ante los Verdaderos Padres. Era como si Jesús hubiera entrado en Roma y hubiera 
estado en las escalinatas del senado y declarado la guerra en contra suya. En ese día el 
Padre declaró la guerra en contra del comunismo. La gente de hoy le da al Rev. Moon 
crédito por ser no solamente un charlatán sino alguien que actúa. El hizo todas estas 
cosas mientras que estaba luchando una batalla en la corte. E1 Padre dijo: "Me voy a 
Corea para este rally" Y le dijeron: “Por favor" fue como si Jesús hubiera entrado en 
Roma, hubiera paseado por el Capitolio y declarado a toda Roma: "Construiré el 
Reino de Dios" Le dijeron: “Por favor, vete a Corea, construye el Reino de los Cielos" 
Incluso aunque Él gobierno de Corea dudaba, Él segundo y tercer nivel de burócratas 
se unieron con él, y vinieron y le dijeron: "Rev. Moon, por favor, recuérdanos". E1 
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ministro de la policía nacional coreana les instruyó "No deis escolta al Rev. Moon". 
Pero Ellos lo hicieron, diciendo, se lo merece. Satán está celoso. La era del Rev. Moon 
está amaneciendo y ahora seis mil años de propiedad de Satán están terminando. La 
gente coreana estaba absolutamente elevada. Las masacres de KAL 007 y de Rangoon 
les había desmoralizado totalmente. La Unión Soviética en la posición de sujeto, llevó 
a cabo 1a masacre de las líneas aéreas coreanas 007 y Corea del Norte como e1 objeto 
llevó a cabo el ataque de Rangoon. Ahora en diez días toda Corea fue elevada. 
Granada fue un golpe para los comunistas en el hemisferio occidental, ahora el Rev. 
Moon estalló en Corea. Comenzando con 1983 quedan tres años hasta el final de 
nuestro curso en el desierto en 1985. El lema del año pasado era "Home Church es 
nuestra tierra del establecimiento". Corea es nuestra tierra del establecimiento. Este 
año es "La Creación y Construcción de la Patria". Este es el punto de cruce histórico. 
En la crucifixión hace dos mil años Jesús murió entre dos ladrones a la derecha y la 
izquierda. Uno representaba el mundo libre y el otro el comunista. El de la izquierda 
dijo: "Si eres el hijo de Dios baja y sálvanos a nosotros". Heung-Jin-Nim murió pero 
los dos hermanos Chim Bok y Chin Gil, sobrevivieron. Uno representaba el mundo 
libre y el otro el comunista.  
Si Heung-Jin-Nim se hubiera girado a la izquierda, él hubiera sobrevivido y los otros 
chicos habrían muerto, pero Heung-Jin-Nim deliberadamente giró a la derecha 
recibiendo el impacto y murió. Los chicos dieron testimonio de esto. E1 sacrificó su 
vida para salvar a los dos representantes del mundo libre y el mundo comunista. Este 
fue su acto final. Abel siempre está expuesto a ser un sacrificio. E1 fue voluntario, y 
esta es su grandeza. En el tiempo de Jesús los tres murieron, pero ahora los dos chicos 
están sanos y fuertes. "Yo amo a mi Padre; el peligro llega a mi Padre". E1 murió para 
proteger a su Padre. Heung-Jin-Nim tuvo relación con los dos hijos desde un corazón 
de padre. Ahora la puerta está completamente abierta para salvar al mundo libre y al 
mundo comunista. E1 accidente ocurrió en los Estados Unidos, Él mundo Occidental, 
y Heung-Jin-Nim fue enterrado en Corea, Él Oriente, conectando ambos mundos. 
Heung-Jin-Nim murió sobre el fundamento victorioso nacional. Heung-Jin-Nim puede 
trabajar sobre el nivel nacional y moverse hacia el nivel mundial.  
Esta es la tierra del establecimiento. Se abrió una puerta mucho más grande para la 
humanidad.  
Jesucristo no pudo venir sobre un nivel nacional. Él no tuvo Verdaderos Padres. 
Nosotros tenemos Verdaderos Padres sobre el nivel del fundamento nacional. Ahora 
estamos haciendo el fundamento mundial. Ahora los dos ladrones han resucitado e 
incluso Jesucristo puede bajar a la tierra. En el pasado Mr. Yu y Mr. Lee murieron, y 
otros hijos, pusieron el fundamento para el nivel de la Iglesia. Heung-Jin-Nim murió 
para poner el fundamento para el nivel nacional. Heung-Jin-Nim es el comandante en 
jefe. En el mundo espiritual no hay parejas casadas hasta que los Verdaderos Padres 
vayan allí. A Heung-Jin-Nim se le dará un hijo adoptivo y se llevará a cabo la 
bendición para él. Heung-Jin-Nim es el comandante en jefe de todos los hombres y 
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mujeres espirituales que no están casados. Heung-Jin-Nim recibió toda la maldición y 
liberó a todo el mundo. El murió para liberar al mundo comunista y al mundo libre. 
Ahora no podemos evitar amar al mundo. El murió en el lugar del Padre. Si amáis a 
Heung-Jin-Nim debéis manifestarlo amando a1 Padre porque él murió en lugar del 
Padre. Antes de esto el mundo espiritual no tenía forma de unirse al Padre. Ahora 
pueden ser conectados a los Verdaderos Padres porque Heung-Jin-Nim representaba a 
los Verdaderos Padres. En la tierra mostró que él amaba a su prójimo hasta dar su 
vida. Sabiendo que su Padre vivía para e1 beneficio del mundo, murió por el beneficio 
del mundo. El hecho de que Heung-Jin-Nim fuera al mundo espiritual es un día de 
celebración porque él es el Mesías del amor para el mundo espiritual.  
En la tierra mostró el ejemplo de mártir, así que nosotros le amaremos. ¿Cuál es la 
posición de los Verdaderos Padres? Por e1 beneficio de un propósito más alto entregó 
a su amado hijo. Su contribución más alegre por el beneficio de Dios. Dios no pudo 
amar a Adán v Eva. Ahora Heung-Jin-Nim puro y genuino fue al mundo espiritual. E1 
era un adolescente. Los Verdaderos Padres le dieron un regalo a Dios. El Padre oró en 
lugar de estar triste "Yo no pude amar suficientemente a Corea a esa edad. Ahora he 
cumplido mi responsabilidad". Lo que yo no hubiera podido hacer en e1 pasado 
Heung-Jin-Nim lo ha hecho. Ahora el mundo espiritual y el mundo físico le aman. 
Uniremos al mundo comunista y al mundo libre esta es una revelación. Tú has muerto. 
Sobre la victoria del amor, tú has dado tu vida. Trae al mundo espiritual y al mundo 
físico. Declara el Reino de la Resurrección del Amor. E1 Reino de la muerte ya no 
tiene fuerza nunca más. No debería ser un funeral sino una celebración alegre como 
una boda. Toda clase de condiciones se ha concentrado para guiar a esta declaración 
de la Victoria del Amor. En e1 hospital yo hice una Ceremonia de Unificación. Los 
Verdaderos Padres llegarán a estar orgullosos, centrados en Dios. E1 mundo espiritual 
y la tierra alabarán a los Verdaderos Padres con una unidad total centrados en la 
Victoria del Amor. El Padre y la Madre son de hecho los Verdaderos Padres del 
mundo y están centrados en el amor. E1 Padre y la Madre están en una nueva etapa 
sobre el fundamento que Heung-Jin-Nim estableció. El Padre le dijo a la Madre: "No 
llores. Este es el tiempo de la  
celebración más gloriosa. El funeral es público, en privado como Madre puedes 
derramar lágrimas."  
E1 3 de Enero de 1984 a las 4 de la mañana, se declaró el día de la Victoria del Amor. 
3 + 4 = 7    1 + 3 + 4 = 8  
El ocho es la renovación. A Heung-Jin-Nim se le fue dada una nueva misión. Como un 
hombre totalmente libre, él puede libremente ir y venir. El guiará a toda la gente joven 
en el mundo espiritual y físico. E1 puede limpiarles con el poder del amor. Ahora los 
hijos quieren ir a la habitación de Heung Jin-Nim en East Garden para estudiar o 
dormir. Su habitación ha sido mantenida tal y como estaba. El atractivo y la mezcla de 
gente joven. Haremos un carnet de identidad especial con la foto del Padre. Si lo tenéis 
algo bueno sucederá. El mundo espiritual bueno seguirá a cualquiera que 
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humildemente guarda la foto del Padre. No podéis tener la foto e iros con vuestra 
esposa e hijos. Os debéis dedicar totalmente. Yo soy vuestro Padre ahora, si continuáis 
esto durante seis meses algo bueno ocurrirá. Después de esto os podéis juntar con 
vuestra esposa e hijos. Podéis experimentar el verdadero Amor de Dios. Sin 
manifestar este espíritu de verdadero amor no merecéis ser hijos verdaderos de Dios.  
Después del servicio del funeral, por primera vez, e1 Padre derramó lágrimas 
personales de Padre. El Padre dijo que la Madre es como un árbol, la cima de un árbol, 
cuando viene la tormenta zigzagueáis de un extremo al otro, un movimiento frustrante. 
Pero no debes olvidarte que no debes ser debilitada o rota.  
La Iglesia de Unificación saltará e irá adelante. Ha ocurrido la cosa más grande y 
cosas más grandes ocurrirán. Ahora es la vindicación del amor. En la medida que 
améis a los Verdaderos Padres, venceréis a Satán. E1 poder del amor os vindicará. 
Amad a los Verdaderos Padres más que Heung-Ji, -Nim les amó. A partir de ahora el 
amor será gobernado por Dios. La muerte será conquistada. Una vez más centrado en 
los Verdaderos Padres, Él poder del amor conquistó el poder de la muerte. La Victoria 
del Amor. E1 mundo satánico se derrumbará rápidamente, depende vuestra velocidad. 
Corred día y noche. Vosotros podéis a la crucifixión. Poneos a trabajar. Tres años más 
tarde el mundo entero resucitará, habrá una resurrección nacional. Jesús fue la 
resurrección individual. Nosotros iremos hacia adelante y lograremos esta meta. 
Vosotros moriréis en el reino Celestial, no en el reino satánico. E1 Padre estableció la 
nueva tradición para las ceremonias de funeral y de entierro. Es totalmente diferente. 
No seas derrotado por el estándar de Heung-Jin-Nim. Será duro pero lo haréis. Heung-
Jin-Nim está aquí. Ahora sabéis la necesidad del Día de la Victoria del Amor. Ahora 
Jesús ha sido liberado. E1 es totalmente libre para bajar al nivel nacional. El 
cristianismo ha sido liberado. Cuando se conecten con el Padre se sentirán bien, 
sentirán el Cielo. La cruzada será bienvenida por las iglesias existentes. Ahora tienen 
una caravana u hogar móvil, pero pueden dormir dentro de una iglesia. Desde el Día 
de la Victoria del Amor, Esaú puede amar a Jacob, Caín puede amar a Abel. Ahora, 
amando, podéis conseguir la bendición, en vez de pagar indemnización. Previamente, 
Caín no podía amar a Abel aunque quisiese porque las fuerzas satánicas no le dejarían. 
Ahora Satán no puede extender la bandera Anti-Dios ante nosotros. Ahora el 
Washington Post ha salido a favor del Padre. La Primavera del Amor. La mayor parte 
del mundo tiene diversión. Un campesino no la tendría. El plantaría las semillas. 
Nosotros lo haremos. Plantad las semillas del amor en e1 corazón de cada uno. 
Durante los siguientes tres años sed buenos campesinos del Amor de Dios.  
Verdadero Padre, 15 de Enero, 1984  
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1984.04.01 - Dia De Los Padres 
Rvdo. Sun Myung Moon 

1 de abril de 1984 

 

  
Coronel Pak: El Padre me ha pedido que lea esta carta que Él Padre y la Madre 
recibieron de Corea en la que se detalla una revelación. Esta es la número catorce de 
una serie de revelaciones que han llegado, y está dirigida a la Madre.  
Querida Madre: Dios da esta revelación a través de los ángeles el 25 de marzo de 
1984, desde las nueve horas de la noche hasta las doce treinta horas de la mañana. El 
ángel representativo hablo en nombre de los Padres verdaderos, y su nombre es M K 
L; Dios está enviando sus hondas espirituales; dice que por favor reciban y registren lo 
siguiente: “Mis queridos y amados hijos de la Iglesia de Unificación, durante tantos 
miles de años no tuve en la tierra, un fundamento en el cual apoyarme. Pero ahora, 
gracias a los Padres Verdaderos, puedo comunicarme y tener un fundamento en la 
tierra ¡OH que alegría! La providencia se está consumando los 365 días del año. 
Verdaderamente me gustaría estar con ustedes, los extraño y los quiero mucho”.  
Dios declaró: “Siento alegría al ver a los verdaderos Padres en la tierra. Ellos vinieron 
a restaurar la relación entre los hijos verdaderos y su Padre Celestial. No habría alegría 
ni existiría n fundamento sin su contribución. Ha llegado el momento de que todos 
sean los hijos verdaderos de los Padres Verdaderos, por este motivo y sobre este 
fundamento se ha establecido el día de los Padres. Nos hemos reunido para celebrar 
este día alegre. Se ha padecido tanta agonía y se han derramado tantas lágrimas para 
poder restaurar este día de alegría. Sin embargo, incluso después de esta restauración 
existe tanto caos y confusión en nuestro mundo. ¿Y por qué, también dentro de la 
Iglesia de Unificación existe tanta desunión y conmoción?”  
Dios demuestra su disgusto y dice: “Hay muchas semillas de quejas que darán sus 
frutos, y muchos de los miembros se lastimarán”.  
Dios se mantuvo en silencio durante un momento. Luego dijo: “Satán invadirá más l 
reino del domino indirecto debido a la falta de fe. No es fácil venir a la tierra, la tierra 
es como un desierto y estar aquí es muy amargo. Ahora se ha alcanzado el dominio 
directo a través de la bendición de Heung Jin. Ahora existen la ley y el orden en el 
mundo espiritual, se ha podido establecer una disciplina. Los Padre Verdaderos se han 
liberado de la agonía que me causó Satán. El logro de la restauración de la historia es 
tan tremendo, quiero dar tres aclaraciones. Debido a los fundamentos eternos de la 
providencia, aquellos que está bendecidos por los Padres Verdaderos son mis hijos. 
No deben vivir sintiendo que deben pagar más y más indemnización”.  
¿Dios que significa lo que estás diciendo? (Pregunta la médium)  
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El ángel me dijo: “Todavía no tengo un entendimiento claro. Es para facilitar el 
camino de la restauración”.  
Luego Dios dijo: “A pesar de que ustedes, hijos míos, piensan que están siguiendo el 
camino de piedad y lealtad filial puedo dividirlos en dos grupos principales. El primer 
grupo está compuesto por aquellos que se están alejando debido a la falta de fe. El otro 
grupo está compuesto por aquellos que tienen un fe absoluta y avanzan de una forma 
decida y audazmente. Durante el tiempo de Moisés, cuando prevaleció la falta de fe, 
Moisés golpeo la roca dos veces; debido a eso no pudo ver el cumplimiento del 
retorno a Canaán. Los hijos de la Iglesia de Unificación pueden estar en esta misma 
posición. Si entienden la enorme responsabilidad de los Padres Verdaderos, no deben 
golpear la roca dos veces, es decir de faltarle a los Padres Verdaderos”. “¿Saben lo 
difícil que es ser el Señor de la Segunda Llegada y cumplir esa responsabilidad? No 
tienen ni idea lo difícil que es esta misión. De acuerdo con la verdad eterna los padres 
siempre tratan de sufrir por sus hijos, los hijos también quieren sufrir para ayudar a 
que sus padres estén felices y cómodos.  
“Veo a cierto grupo de gente que siguen a los Verdaderos Padres y que están 
bendecidos. Esta gente está acusando y criticando las cosas y los métodos que usan los 
Padres Verdaderos. ¿Cómo pueden decir qué esa es la verdadera forma de vida de los 
hijos verdaderos en la tierra? Tenemos un fundamento tremendo de Amor desde el 
nivel individual, al familiar, al social, al nacional y finalmente al Mundial. Ahora 
estamos listos para avanzar hacia la última meta del cumplimiento. La misión del 
padre verdadero es muy solitaria y difícil. No solamente no puede cuidarlos como 
quisiera, sino que ni siquiera tiene tiempo de cuidar a la Madre y a los Hijos 
Verdaderos”  
“Algunos de ustedes critican a los hijos verdaderos porque no saben hablar coreano o 
porque no han alcanzado una madurez espiritual. Pero esto no quiere decir que la 
familia de los Padres Verdaderos merezca acusación, no es en absoluto así. La 
solución para cualquiera de los problemas de la familia Verdadera, si se necesitan las 
debo encontrar yo junto con los Padres Verdaderos. Como miembros bendecidos de la 
Iglesia de Unificación deben estar unidos y apoyar esas soluciones. Usen la sabiduría 
también”.  
“La Madre Verdadera siempre ha cumplido su rol providencial de seguir 
absolutamente el camino del Padre. Sin embargo, después oilkuoilu.o klñk segunda 
hoja ñ¡ oio klkl lk lkl k lñ kk lñkl yrkruier, debido a la pérdida prematura de su hijo. El 
Padre estaba preocupado por la Madre, pero pudo abrazarla con su profundo amor”.  
Mediante esta batalla en la corte, Estados Unidos debe liberar a los Padres Verdaderos. 
Al hacer esto, demostrará que Él mundo angélico caído se restaurará a lado de Dios. 
América se convertirá en la nación que le mostrará al mundo el camino de la 
restauración, en el nombre de Dios y de los Padres Verdaderos. Esta es la oportunidad 
de América en este tiempo, darle al Padre Verdadero total reivindicación”.  
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“Los Padres Verdaderos han unido las tres edades, la era del Antiguo testamento, la 
era del Nuevo Testamento, y la era del Testamento Completo. Por lo tanto ustedes 
deben estar preparados para ser una ofrenda total para los Padres Verdaderos, y así 
lograr esta unidad”.  
Hay un punto en el cual deben tener cuidado. Mientras Hoon Sook, la esposa de 
Heung Jin, viva en la tierra, debe mantener su pureza absoluta y vivir de cuerdo a los 
Standard de pureza del Testamento Completo. En este aspecto no se debe alejar de la 
historia centralizada en dios. Esta es la condición más importante para Hoon Sook. 
Algunos de los personajes de la era del antiguo testamento querrán salvarse teniendo 
una relación con Hoon Sook. Algunos médium o espiritistas pueden estar en la 
posición de engañarlos. Sin embargo, Él Padre ha indemnizado la necesidad de 
cualquier clase de providencia oculta, se puede entender todo claramente. Hoon Sook 
debe mantener pureza absoluta aquí en la tierra”.  
Coronel Pak: El Padre nos da una explicación más detallada de este párrafo.  
Padre: Aquella gente que vivía en la era del antiguo testamento sabe que ahora está 
comenzando una nueva providencia en la tierra y querrá aprovecharla, por lo tanto 
siempre tratarán de usar a la gente en la tierra para elevarse. En este caso particular, 
Heung Jin está en el mundo espiritual con cuerpo espiritual solamente. Hoon Sook 
está aquí en la tierra; entonces todavía tiene su cuerpo físico. Alguien podría acercase 
a Hoon Sook y decirle: “Debes cumplir la condición del fundamento de cuatro 
posiciones celestial aquí en la tierra. Represento a Heung Jin Nim, por lo tanto debes 
unirte a mi físicamente”. Tal vez alguien haga ese esfuerzo para seducir a Hoon Sook.  
En la era del antiguo testamento existían ciertas costumbres judías que permitían a los 
hombres tomar a las esposas de sus hermanos muertos. En realidad, Él hermano vivo 
tenía la obligación de unirse físicamente con la esposa de su hermano muerto para 
tener un hijo. Esta clase de irregularidad fue más o menos permitida en la era del 
antiguo Testamento. Sin embargo, ahora que estamos en la era del Testamento 
Cumplido, los Padres Verdaderos han indemnizado la historia totalmente y ninguna de 
estas irregularidades son necesarias. Si alguien se acerca a Hoon Sook con una 
tentación de esta clase, sus motivaciones serán completamente malas y fuera del 
camino de dios. Aquellos que están siguiendo a los Padres Verdaderos no deben tener 
ninguna confusión acerca de esto, es por eso que se les da este consejo en este tiempo.  
Coronel Pak: La revelación continua: “Los Padres Verdaderos están trabajando en los 
tres períodos la era de Adán, la era de Jesús y la era del Señor de la Segunda Llegada y 
deben unir esta era interna y externamente. Esta será la base fundamental para la 
restauración del mundo. Los padres Verdaderos han cumplido esto, entonces ustedes, 
hijos míos, deben traer fe y vida al mundo. Donde haya conflicto perdonen con amor. 
Donde haya división, deben unir de acuerdo a la providencia y voluntad de Dios. 
Donde haya desesperación den esperanza”.  
“Ahora se puede celebrar el día de los Padres. Aquellas cuatro parejas de la familia de 
los Padres Verdaderos que han recibido la bendición deben estar totalmente 
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centralizados en los Padres verdaderos. También todos los miembros de la Iglesia de 
Unificación deben estar centralizados en estas cuatro parejas bendecidas para poder 
subir la colina providencial. El mecías vino a la tierra y logró la victoria de establecer 
a los Padres Verdaderos”.  
“Todo el mundo se ha opuesto a esto y trata de desalentar la marcha de los padre 
Verdaderos. Sin embargo, hacia 1985, la oposición disminuirá. Ese será el tiempo de 
la victoria decisiva. Ustedes, centralizados en los Padres Verdaderos, serán la raza 
celestial de los hijos verdaderos, unidos en uno. Tendrán que subir una colona final a 
nivel mundial. Hacia 1985 se logrará la victoria y las peores dificultades 
desaparecerán”.  
Luego dios levanto sus brazos y agregó: “Hoy es el día de los Padres, creado sobre el 
fundamento de la bondad de los Padres verdaderos y los hijos verdaderos. Ustedes 
serán bendecidos dentro de mí por la eternidad y para siempre. Deben servir y ayudar 
a los padre Verdaderos con lealtad absoluta”.  
Después Dios fue a su torno. Este es el final de la revelación.  
EL PADRE COMIENZA A HABLAR  
Cuando escuchan este informe detallado en la carta, podéis entender que Él mundo 
espiritual trabaja de una manera precisa y específica. En muchos casos vosotros tienen 
una relación distante con las cosas que os digo porque vivís aquí en la tierra, pero 
aquellos que están en el mundo espiritual están realmente viviendo los principios de 
los que hablo, en sus existencias diarias. Si no hubiera existido la caída, la tierra habría 
sido el primer lugar de cumplimiento; sin embargo, debido a la caída, las cosas se 
revirtieron. Quiero que entiendan que están en un lugar sagrado y respetable.  
Cuando la gente se une a la Iglesia de Unificación viene con sus propios intereses y 
entendimientos del mundo. Durante muchos miles de años ha existido un abismo 
inmenso entre la voluntad de dios y la respuesta del hombre; los pensamientos y las 
acciones del hombre han estado lejos de la voluntad de Dios. Pónganse en la posición 
de la gente en el mundo espiritual. No pueden encontrar su cumplimiento en el mundo 
del espíritu, sino que deben trabajar a través de la acciones en la tierra. Imagínense el 
proceso difícil que esta gente debe pasar. También saben que solamente puede lograr 
la perfección en el mundo espiritual mediante el servicio a los Padres Verdaderos en la 
tierra. Imagínense lo que esa gente en el mundo espiritual haría si pudiera volver a la 
tierra físicamente. ¡Estarían dedicados a servir a los Padres Verdaderos, porque Ellos 
conocen realmente la providencia!  
Si tal persona, tuviera su propio cuerpo físico nuevamente, ¡cuánto más lo usaría, sus 
manos, sus piernas, todo su cuerpo para unirse y ganar el corazón de los Padres 
Verdaderos! Esta es la gran motivación y deseo de la gente en el mundo Espiritual. 
Ustedes deberían sentir ese deseo mucho más, ya que ustedes están en la posición de 
servir a los Padres Verdaderos en la tierra. Deben sentir no importa cómo, que se 
comprometerán a alcanzar el estándar de los Padres Verdaderos están enseñando. No 
deben pensar: “Haré las cosas a mi modo”. Deben estar absolutamente unidos bajo la 
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voluntad y dirección de los Padres Verdaderos. Deben pensar: “No existe tal cosa 
como mi propia voluntad”.  
Conocen el sacrificio que se pagó durante los miles de años de historia cristiana para 
que esta era fuera posible. Hay dos grupos básicos de gente dentro de la Iglesia de 
Unificación. Están aquellos que están centralizados en sí mismos, pensando 
principalmente en sí mismos; y los otros que tienen su pensamientos centralizados en 
los Padres Verdaderos. El ángel de dios nos está advirtiendo sobre este hecho. Deben 
tomar conciencia de la naturaleza extraordinaria y sagrada de su posición.  
Esta es la vigésimo quinta celebración del día de los Padres. El 1 de mayo vamos a 
celebrar el trigésimo aniversario de la fundación de la Iglesia de Unificación. De 
acuerdo a la tradición asiática cada mes está dividido en dos estaciones; por lo tanto 
cada año está compuesto de veinticuatro estaciones. Los números 12 y 24 son bastante 
importantes en el reino espiritual. Cada uno de los doce meses tiene dos fases. El 
número 36 también es significativo. Las tres familias de Adán, Noé y Jesús 
multiplicadas por 12 dan como resultado el número 36.  
El número 6 llegó a ser un número satánico porque fue robado después de la caída del 
hombre. Lo que Satán realmente robo fuel el fundamento de cuatro posiciones 
celestial. Entonces seis veces cuatro equivale a veinticuatro, Él número de estaciones 
de un año. Mezclamos los números celestial y satánico y en el proceso los 
restauramos.  
Existen principalmente tres mundos, Él libre, Él mundo comunista y el mundo 
celestial. El mundo libre está básicamente centralizado en el cristianismo, mientras 
que Él mundo comunista esta centralizado en el ateísmo; la Iglesia de Unificación es 
el mundo celestial. El mundo Abel representa o al arcángel no caído; el mundo 
comunista representa al arcángel caído; y la iglesia de Unificación representa el reino 
de los padres. Por lo tanto, la misión de la Iglesia de Unificación e s lograr la unidad 
entre Caín y Abel la unión del mundo comunista y el mundo libre. Esa es la Misión de 
los Padres y solamente los Padres pueden lograr esa unidad.  
  
La historia de la religión ha sido la historia de la consumación del mundo tipo Abel 
que es equivalente al mundo angélico no caído. El mundo comunista representa al 
mundo Caín, o al mundo angélico caído.  
¿Como podemos lograr la unidad? Debe existir cierto proceso para lograrlo. Ese 
proceso requiere que Él mundo Abel, desde el individuo, la familia y así 
sucesivamente, subyugue al mundo Caín en todos los niveles y restaure la 
primogenitura del hijo mayor. De otro modo no podremos restaurar al individuo, la 
familia, tribu, nación y mundo celestial. En otra palabras, Él mundo existente debe ser 
restaurado y llegar a ser un mundo celestial.  
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Para restaurar este mundo caído, debemos aplicar los mismos principios con los que 
dios creó a Adán y Eva y espero que lograran su perfección. Esos principios son los de 
la fe absoluta, amor absoluto y responsabilidad absoluta.  
La caída resulto en la pérdida de esa fe y amor absolutos, y en el fracaso de cumplir 
esa responsabilidad absoluta. Por lo tanto, Dios no puede ayudar al hombre a lograr la 
restauración absoluta hasta que alcance cierto nivel. Debemos luchar para lograr 
ciertas metas y así ser aceptados por dios. Debemos cumplir cierta responsabilidad 
para que podamos rezarle a dios directamente. Ya que rezamos sin haber alcanzado 
esa posición, nuestras oraciones realmente van al mundo angélico; realmente estamos 
pidiendo ayuda angélica.  
Jesús vino y luego ascendió al cielo, desde ese tiempo ha estado cumpliendo el rol del 
Arcángel. Por esta razón cuando los cristianos le rezan a Jesús, realmente reciben 
ayuda angélica. Jesús era incuestionablemente el hijo de Dios, pero debido a que no se 
cumplió cierto proceso tuvo que asumir el rol del arcángel.  
Por lo tanto, hasta ahora todas las oraciones de los cristianos no han podido ir 
directamente a Dios, han tenido que pasar por los reinos angélicos.  
La misión de la religión es educar a los hijos caídos del tipo Abel. Podemos dividir la 
Historia de los descendientes de Adán en tres partes. El nivel de formación restaurará 
a la gente caída al reino del arcángel que es el nivel de sirviente; el nivel de 
crecimiento los restaura al nivel de hijo adoptivo que fue a la humanidad al reino de 
los hijos verdaderos.  
El regreso del hijo de dios ocurrió en el punto culminante de la historia del 
cristianismo. El Señor de la Segunda Llegada viene con la misión de restaurar el ideal 
original de la creación, Él Jardín del Edén en el cual Adán y Eva vivirían sin caer y 
lograrán la perfección total. En los últimos días la religión debe estar en la posición de 
lograr el domino del mundo. Esa era la situación después de la segunda guerra 
mundial, cuando dios le brindó al mundo cristiano la única oportunidad de controlar al 
mundo. La iglesia de Unificación emergió en corea en 1945, justo después de la 
liberación del país. Cuando el reverendo Moon inició el movimiento, este comienzo 
por sobre el nivel nacional porque era un movimiento cristiano que está a nivel 
mundial.  
Exactamente después de la segunda guerra mundial existía una base histórica que 
habría permitido que los tres niveles verticales de la providencia se unieran al nivel 
horizontal. Entonces mediante la restauración, Él arcángel y el hijo adoptivo se 
podrían haber unido a Dios como Sus hijos verdaderos. No hay manera de evitar la 
usurpación de Satán si lograr la unidad de esas tres generaciones históricas. Sin 
embargo, Él cristianismo coreano fracasó al no responderme y al no unirse a mí. Ellos 
representaban la cultura cristiana de todo el mundo, por lo tanto el cristianismo 
mundial no me respondió.  
En ese punto, Él cristianismo cayó en las manos de Satán y se tuvo que restaurar desde 
el principio. ¿Quién tenía esa misión? Ya que Él fundamento de dos mil años fue 
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destrozado completamente, Él Mesías que viene en la posición de Padre Verdadero, 
tuvo que comenzar desde el principio para restaurar la cultura destrozada del arcángel, 
la cultura del hijo adoptivo, así como también la cultura de los hijos verdaderos. Se 
tuvieron que unir estas tres culturas en una, y se tuvo que crear un nuevo fundamento. 
Entonces, Él cuso de veintiún años fue realmente la restauración de los dos mil años 
del cristianismo.  
La historia de la Iglesia de Unificación es la restauración de toda la historia humana, 
esto incluye todas las otras religiones, no solamente el cristianismo, sino también el 
budismo, Él islamismo, Él judaísmo y así sucesivamente, en un período de cuarenta 
años.  
Durante este tiempo, Él Mesías ha estado avanzando hacia la restauración de todas las 
religiones del mundo. Por lo tanto, organizamos la Conferencia de Dios, Él Congreso 
Internacional Religioso, la Conferencia de Ciencias y así sucesivamente, para 
despertar al mundo religioso y lograr la unidad final. Bajo el estandarte del 
“Diosismo” hemos estando tratando de unir a líderes más importantes del mundo. En 
el nivel Interno estamos uniendo teólogos, filósofos y académicos. En el nivel externo 
estamos uniendo a los políticos.  
Nadie es el ganador decisivo en la lucha mundial en este tiempo. Abel no ha unido al 
mundo Caín no lo ha conquistado. Incluso más, Él mundo de los padres aún no ha 
ganado la posición necesaria para ganar al mundo. ¿Dios dónde puede vivir? Dios no 
puede vivir en un mundo imperfecto de Abel; ciertamente no puede vivir en el mundo 
comunista. Al menos dios tiene la esperanza de vivir en el futuro mundo celestial.  
Cuando llegué a este país mi visión básica era unir las diversas culturas cristianas en 
un cuerpo cohesivo. Cuando Caín se movió para matar a Abel en el jardín del Edén, 
no había nadie allí para detenerlo. A pesar de que Adán y Eva estaban allí, no 
pudieron detener esa acción violenta. Adán y Eva no pudieron intervenir porque no 
estaban perfeccionados, se habían alejado tanto de la voluntad de Dios que no estaban 
en la posición de intervenir en asuntos providenciales. Ellos estaban aún luchando 
dentro del domino indirecto de Dios, ahí es donde la responsabilidad humana todavía 
no se ha cumplido. En otras palabras cuando Caín mató a Abel, Dios no estaba en la 
posición de detenerlo y Adán y Eva tampoco pudieron hacer nada.  
El tiempo en que estamos viviendo hoy, es diferente a ese tiempo; Dios ya no está 
desamparado porque los Padres Verdaderos han establecido el fundamento suficiente 
desde el nivel del arcángel, al hijo adoptivo hasta el nivel de hijo verdadero. Ahora 
Dios está en la Posición de intervenir en este mundo. Cuando el mundo Caín el mundo 
comunista, se mueva para matar a Abel Dios no tendrá que retroceder y observar. ¿Por 
qué esta era es tan diferente? Es porque estamos viviendo en la época en la que los 
Padres Verdaderos han pagado suficiente indemnización para establecer el reino del 
Arcángel, Él hijo adoptivo, de los hijos verdaderos mediante la providencia a nivel 
familiar. En otras palabras, la familia celestial ha establecido un fundamento 
suficientemente fuerte como para que Dios pueda reclamarlo y usarlo como una 
“Palanca” Para trabajar en el mundo.  
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Los hijos de las parejas bendecidas son nuevas raza. Son como hijos caídos que han 
sido arrancados del árbol satánico e injertados al árbol celestial.  
Hasta ahora la oposición ha sido completa; el mundo libre incluyendo al cristianismo y 
el mundo comunista, todos han estado en mi contra. Aún bajo estas circunstancias 
avance paso a pasó para lograr la victoria. He pagado suficiente indemnización para 
que podamos colocar cierta sanción al mundo Caín. Si tomamos conciencia de la 
realidad veremos que Él mundo Abel, representado por los Estados Unidos, está en la 
posición de temer en el mundo Caín, representado por el mundo comunista, lo mate. 
Esta nación puede sentir esperanza solo a través de la unidad con los Padres 
Verdaderos.  
  
Mi batalla en la corte se puede comparar con la crucifixión de Jesús. En el tiempo de 
la crucifixión de Jesús todo se dividió, sus propios discípulos y seguidores, Roma, 
Israel. Pero en el tiempo de la crucifixión, Él mundo Abel y particularmente el 
cristianismo se están uniendo centrados en los Padres Verdaderos. Cuarenta 
organizaciones e individuos diferente, representando a muchos millones de 
americanos, me han apoyad en i batalla en la corte. Incluso más, Él liderazgo de 
Estados Unidos ha llegado a un punto en el que no puede superar su muerte espiritual 
sin la guía y bendición del Mesías. La Iglesia de Unificación está en la posición de 
hacer que las cosas avancen dentro de este país.  
Entonces, ¿Cuál es nuestra misión? Ante todo, debemos darnos cuenta de que Satán 
todavía tiene sus raíces en dos áreas principales, Él individuo y la nación. Siempre que 
trata de oponerse a mí, usa los intereses del individuo o de la nación. El individuo 
siempre puede ser usado por Satán, porque la gente está centralizada en sí misma. 
Satán trabaja manipulando a un individuo o a una nación para convertirlos en 
enemigos del campeón de Dios.  
¿La Iglesia de Unificación como puede destruir esta maldad? Esta es la pregunta más 
crucial que debemos responder hoy. Dios debe ser el centro de cualquier ideología, 
que se convertirá en el sujeto de todas las otras. Tendremos una nación centralizada en 
Dios. El individuo centralizado en Dios será parte de una nación centralizada en Dios. 
Por lo tanto, Él individuo estará en la posición de representar a Dios, así como también 
a la nación centralizada en Dios. Entonces el concepto de “yo” incluirá a Dios. La 
existencia del individuo estará basada en esas realidades.  
En este período especial de tres años, debemos lograr la unidad entre las cuatro 
naciones providenciales, Corea, la nación Adán; Japón, la nación Eva; Estados 
Unidos, la nación arcángel; y Alemania, la nación Caín. Estos cuatro países han sido 
enemigos entre ellos. En el Jardín del Edén, Adán y Eva se convirtieron en enemigos; 
Caí y Abel fueron enemigos; el arcángel y la humanidad fueron enemigos. Por lo 
tanto, como pueden ver, de acuerdo al punto de vista del Principio Divino estamos 
tratando de restaurar y unir estas cuatro posiciones en los niveles nacional y mundial.  
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Satán ha dicho: “Mientras existan naciones enemigas que se tengan rencor, reclamaré 
esas naciones. Es muy obvio que son mis hijos”. Así mismo en cuanto Satán ve a una 
persona centralizada en sí misma, reconoce sus mismas características y reclama a esa 
persona. El único poder lo suficientemente fuerte para poder unir a estas naciones es el 
Poder del Amor de Dios y el amor de los Padres Verdaderos. Por lo tanto, deben 
sentirse más orgullosos del amor de Dios y del Amor de los Padres Verdaderos que 
cualquier otra cosa en el mundo.  
Realmente el Amor de Dios y el amor de los Padres Verdaderos es un solo amor. Se 
ha establecido sobre el fundamento familiar, Él dominio directo d Dios fue llevado a 
ese nivel. Por lo tanto, Él movimiento de la Iglesia de Unificación es la realización del 
reino de dios en la Tierra. ¿Cómo fue posible esto? Debido a la unidad total entre Dios 
y los Padres Verdaderos. Ellos han establecido el fundamento dentro de la Familia 
Verdadera; están expandiéndose a nivel mundial. Por lo tanto, ningún poder, 
incluyendo el poder del más fuerte Satán, puede detener o controlar esta victoria.  
Hoy vemos que las cuatro naciones providenciales se están uniendo en un nivel 
familiar, de ese modo se están eliminando las barreras nacionales y culturales. Por lo 
tanto, estoy declarando que todos los líderes de Corea, Japón, estados Unidos y 
Alemania deben unirse centralizados, no en sí mismos, sino en el ideal que he descrito. 
Al lograr este fundamento interno estoy abrazando a todo el mundo con el estándar del 
Diosismo.  
El mundo comunista está muy orgulloso de sus logros, han subyugado al individuo así 
como también al estado, totalmente sin Dios. Por otra parte, los Padres Verdaderos, 
centralizados en dios y la verdad universal han establecido el ideal más elevado. Este 
es nuestro orgullo. Por lo tanto, hoy la iglesia de unificación está en la posición de 
proclamar orgullosamente nuestro logro al mundo. Los individuos de la Iglesia de 
unificación han cambiado, de seres centralizados en sí mismos a seres centralizados en 
Dios.  
Desde el punto de vista de Satán, los Moonies son superiores, gente diferente; tiene 
que reconocernos ese mérito. En el nivel familiar, la gente de la Iglesia de Unificación 
También es superior, esto es obvio al compararlo con las familias seculares. También 
sucede lo mismo con la tribu de la Iglesia de Unificación; no tenemos fronteras, ya 
sean raciales o nacionales, sino que estamos unidos bajo un ideal común. En el nivel 
nacional también estamos Unidos, especialmente entre los o cuatro países 
providenciales. Esto es obvio para las fuerzas satánicas. Por lo tanto, Él mismo Satán 
tendrá que admitir que este movimiento basado en logros tangibles, es el que traerá el 
reino de Dios a la tierra.  
El Reverendo Moon y la Iglesia de Unificación han logrado todo esto trabajando tanta 
oposición; ¡cuanto más lograremos con el apoyo popular! Estamos en el mes de abril, 
en tiempo para la transición y el cambio. ¿Piensan que les estoy diciendo la verdad?  
El mundo Caín está tratando de matar al mundo Abel y los únicos capaces de 
detenerlo son los Padres Verdaderos y Dios. Una vez que la gente aprende claramente 
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acerca de los Padres verdaderos y a través de ellos sobre Dios, hay esperanza para la 
salvación del Mundo. La liberación llega a nosotros solamente cuando ustedes, 
miembros, representan verdaderamente a Dios y a los Padres Verdaderos frente al 
mundo. Cuando la gente del mundo secular trata con ustedes, está realmente tratando 
con los Padres Verdaderos y con Dios; por lo tanto, la salvación puede llegar a ellos a 
través de vosotros Sus mentes originales están dirigidas hacia vosotros como si fueran 
antenas.  
Estoy hablando acerca de esto hoy en el día de los Padres, 1 de abril de 1984, porque 
hoy es el día de la transferencia de un nivel a otro. Los Padres verdaderos emergen 
cuando el mundo espiritual y el mundo físico están unidos en uno. Solo se puede 
reconocer a los Padre verdaderos cuando Caín y Abel están unidos. Heung Jin ha 
logrado la unidad entre el mundo espiritual y el mundo físico. Esta es la razón por la 
cual pude declarar como slogan para 1984, la creación y construcción de la Madre 
Patria.  
¿Cuál es la posición de Heung Jin? Él fue elevado al mundo espiritual, no como el 
arcángel, sino como Abel. Él es el Abel que saboreo el Amor de los Padres 
Verdaderos como su hijo y heredero verdadero. Heung Jin vivió bajo el dominio 
directo del Amor de los Padres Verdaderos; es la única persona que ha experimentado 
esa clase de Amor y luego ha sido elevada al mundo espiritual.  
De acuerdo al Principio Divino, si no hubiera existido la caída, la humanidad podría 
haber crecido a través del domino directo de Dios rápidamente y luego podían haber 
experimentado el domino en la tierra. Luego de esto, la gente habría entrado al cielo 
en el mundo espiritual. Sin embargo, durante la historia del cristianismo, nadie, 
incluyendo a Jesús mismo, pudo vivir en el domino directo aquí en la tierra; solo 
depuse de experimentar el domino indirecto pudieron ir al mundo espiritual. Solo 
Heung Jin ha vivido en la tierra en el domino directo de dios y luego ha ido al Mundo 
espiritual.  
Incluso más, desde que dios le dio la bendición a Heung Jin, es como Si Él hubiera 
cumplido el fundamento celestial de cuatro posiciones aquí en la tierra. Ya que Heung 
Jin tiene la habilidad de viajar libremente en el mundo espiritual y el mundo se 
comunique con el mundo físico. Es muy importante tener el fundamento de la familia 
de Heung Jin aquí en la tierra.  
En los tiempos de Jesús el fundamento de los Padres Verdaderos no se erigió en la 
tierra, por lo tanto nunca se experimentó el Amor de Padres Verdaderos. Entonces, 
cuando Jesús entro prematuramente al mundo espiritual, Él señor de la Segunda 
Llegada se hizo absolutamente necesario. Pero Heung Jin experimento la totalidad del 
amor y luego entró al mundo espiritual, entonces no necesita volver, simplemente 
puede vivir entre dos mundos. En el nivel del corazón, una vez que Heung Jin fue al 
mundo espiritual estuvo totalmente sobre todo. Desde el punto de vista de Dios, los 
padres Verdaderos están en la posición de hijos mayores, mientras que Heung Jin está 
en la posición de segundo hijo. Los Padres Verdaderos están trabajando en la tierra y 
Heung Jin está trabajando en el mundo espiritual.  
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Desde el punto de vista espiritual, Heung Jin es el hermano mayor, incluso más que 
Jesús o cualquier otra persona. La persona que recibió y experimento el nivel más 
avanzado de amor en la tierra es el hermano mayor en el mundo espiritual, sin tener en 
cuenta la edad física. Ya que Heung in saboreo el amor directo de Dios en la tierra a 
través de los Padres Verdaderos ahora está en la posición de compartir ese amor con 
todos. Satán nunca quiere compartir nada de lo que tiene; pero Heung Jin, al ser el 
representante de Dios, quiere dar y compartir su tesoro precioso. Al hacer esto el 
fundamento de Dios se expande rápidamente.  
El mundo espiritual está lleno de divisiones y desarmonía: sin embargo, luego de la 
bendición de Heung Jin han desaparecido las barreras para que las personas en el 
mundo espiritual puedan, no solamente comunicarse unas con otras, sino también 
puedan comunicarse con el mundo físico a través de canales. También, como ya 
saben, todo el mundo físico está en el reino victorioso de los Padres Verdaderos, 
entonces este mundo puede obtener una bendición increíble por medio de Heung Jin. 
El Principio celestial establece que cualquier logro de los Padres Verdaderos debe ser 
heredado por los hijos.  
El mundo espiritual y el mundo físico son como mellizos interno y externo. Caín y 
Abel están unidos en el mundo físico bajo los Padres Verdaderos, mientras que en el 
mundo espiritual, Caín y Abel están unido bajo Heung Jin. Debido a que los Padres 
Verdaderos están en la tierra y Heung Jin está en el mundo espiritual, se puede hacer 
realidad la total armonía y unidad entre estos dos mundos.  
El canal de comando del Mundo espiritual es Dios, la familia de Heung Jin, y todos 
los santos. Aquí en la tierra son los Padres Verdaderos, la Familia verdadera y las 
familias Bendecidas. Las cuatro parejas bendecidas de los hijos de los Padres 
Verdaderos representan el norte, Él sur, Él este y el oeste. Por lo tanto se han cubierto 
las cuatro direcciones del mundo. El mundo espiritual las familias de Jesús y Heung 
Jin deben unirse, así mismo, aquí en la tierra, ustedes deben unirse a la familia de los 
hijos verdaderos. La familia de Jesús se ha consumado. Esta bendición llego cuando se 
logró la providencia a nivel nacional. La bendición de Heung Jin se logró sobre el 
fundamento de la victoria providencial mundial.  
En el mundo espiritual se ha logrado la unidad total entre la familia de Heung Jin y la 
familia de Jesús. Del mismo modo, la familia de los Padres Verdaderos y las parejas 
bendecidas deben estar totalmente unidas aquí en la tierra. Una vez que esto sucede en 
la tierra, la unidad con los Padres Verdaderos será inminente.  
Tal vez ustedes siempre han estado pensando: “Soy de Alemania”, o Japón o Corea, 
pero deben eliminar este pensamiento; no tiene que existir dentro de sus mentes. De 
ahora en adelante, tened solo tres puntos de referencia en vuestras mentes: Dios, los 
Padres Verdaderos y su familia, y vosotros mismos. Estamos creando una nación 
basados en eso elementos. Todos vivimos de acuerdo a un principio y una tradición. 
La tradición establece que Él individuo viva para la familia, la familia para el clan, Él 
clan para la sociedad, la sociedad para la nación y la nación para el mundo. No podrán 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   950  

ser aceptados en la ciudadanía del cielo en el mundo espiritual a menos que vivan este 
principio aquí en la tierra; ese mundo está organizado bajo ese sistema.  
Sino hubiera existido la caída, todas las personas habrían vivido así en la tierra y luego 
entrado en el mundo espiritual perfeccionada. Ahora, por primera vez desde la caída, 
los Padres Verdaderos han llegado y han restaurado la situación mundial para que la 
gente pueda vivir como si no hubiera existido la caída.  
Deben convertirse en individuos históricos mundiales. Por ejemplo, nuestro hermano 
David s. Kim está en la posición de ser registrado en la historia como simplemente un 
buen director de escuela, o como alguien que hizo un impacto en la providencia 
mundial. El seminario tendrá un museo lleno de las cosas que contribuyeron al 
progreso del seminario; Pero Él museo del mundo contendrá las cosas que 
contribuyeron a la providencia mundial.  
Cuando se decidan a crear su propio museo familiar, piensan en incluir las cosas que 
contribuyeron con la providencia mundial; serán los objetos más preciosos en su 
museo. Cuando ustedes dicen “tesoro” no significa lago que es valioso solamente para 
ustedes sino algo que beneficia a toda la Humanidad.  
A pesar de que me he involucrado en una batalla en la corte en América, no la he 
estado luchando con individuo, pensando solamente en estar libre. Estoy peleando una 
batalla a nivel mundial, providencial. No estoy enfrentando el juicio por mí, sino por 
la restauración del mundo. Esta es la razón por la cual nunca podré odiar América. 
Durante el juicio, nuestro movimiento comenzó el diario “The Washington Times” y 
la película “Inchon” ¿Porque fue así? Siempre estoy pensando en cómo contribuir con 
la providencia mundial y a la humanidad.  
¿Por qué declaré que Moscú era nuestra meta después de la concentración en el 
Monumento a Washington? ¿Fue para mi propia gloria y beneficio? Toda América se 
sorprendió cuando di la bendición a 2000 parejas en el Madison Square Garden, y 
luego cuando celebré la bendición de 6000 parejas en Corea. ¿Hago estas cosas porque 
soy amante de la polémica? En lo absoluto, Las hago por el bien del mundo y de Dios.  
Muchos de ustedes miembros y líderes de la Iglesia de Unificación vinieron de otros 
países a América y como ya saben, los empujé a cursos de sufrimiento, a veces su 
sufrimiento fue demasiado. Hoy se deben dar cuenta que quiere que sean piezas de 
museo para el mundo. Algunos de ustedes tienen mente de protesta por el sufrimiento 
que han tenido que pasar, pero hoy deben cambia su pensamiento. No piensen que 
están haciendo lo que hacen porque los dirigí; piensen que lo están haciendo por 
propia decisión. Esta es su restauración, su misión su mundo y su Dios, está es la 
manera en la que deben pensar.  
Sin que ustedes lo supieran he estado iniciando muchas actividades para la 
providencia de Dios, como por ejemplo *NCCSA, **ICUS, ***New Era, la 
Conferencia de Dios, y muchas reuniones de teólogos. Talvez la gente pensó que 
estaba satisfaciendo un Hobby a través de estas conferencias, pero mi meta es iniciar 
la unidad mundial. He estado trabajando para unir todas las religiones del mundo, no 
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solamente el cristianismo, sino también aquellas que están incluidas directamente en la 
providencia, como el islamismo, Él hinduismo, y así sucesivamente, incluso el 
comunismo. Ha llegado el momento de que Él mundo libre diga: “Reverendo Moon, 
por favor, venga y ayúdenos. No podemos encontrar una solución a nuestros 
problemas sin el unificacionismo.  
Cuando los Padres estén abrazando a Abel en toda unida, Caín se acercará a ellos, no 
existirá la posibilidad de que Caín mate a Abel. Los padres le ordenarán a Abel que 
ame a Caín; así mismo los Padres le dirán a Caín: “Abel es tu hermano amado y 
también debes amarlo”. Caín contestará: “Sí, lo haré”. Este es el principio celestial, no 
existe otro modo. Satán no tiene otra alternativa, más que estar de acuerdo con el 
principio.  
Por lo tanto una vez que los Padres Verdaderos y el mundo libre estén abrazados en 
unidad, Él mundo comunista no tendrá escapatoria; también tendrá que agregarse a esa 
unidad. Este es el momento en que debéis hacer todo lo posible para mostrar la 
verdadera fuerza de la Iglesia de Unificación. Quiero mostrarle al mundo el árbol del 
amor basado en el ideal de la creación y las cuatro posiciones celestiales. El árbol del 
amor será un organismo en la que todos los miembros se servirán unos a otros, desde 
las hojas de la copa hasta las raíces más profundas. Debemos mostrarle al mundo la 
forma de vida natural.  
Hoy, Él día de los Padres, es el día en el que deben declarar que aceptarán las órdenes 
de dios de Avanzar hacia el futuro. Quiero que entiendan que las fuerzas del cielo del 
mundo espiritual están preparadas y ansiosas por apoyarlos y protegerlos con el solo 
cumplimiento de una condición: que estén unidos a los padres Verdaderos. Con esta 
condición el mundo espiritual los rodeará y protegerá, tanto como el mundo angélico 
iba a proteger a la gente en el Jardín del Edén original.  
Sin tener en cuenta su nacionalidad y sin tener en cuenta su posición de liderazgo, ya 
sean líderes nacionales o cualquier otra persona, Él único criterio para todos es que 
estén totalmente unidos a los padres Verdaderos y a su familia. Al hacer esto, pueden 
merecer la protección y apoyo del mundo espiritual. Deben darse cuenta que sois el 
ejército independiente para la creación de la Madre Patria aquí en la tierra. Por esta 
razón, deben poder hablar el idioma materno, Él Idioma de los Padres Verdaderos. 
Satán puede decir: “Vosotros no sois los hijos de los Padres Verdaderos, por lo tanto 
sois mis hijos”. Esta es la razón por la cual es tan importante que aprendan el idioma 
materno.  
En 1983 di la dirección de que todos debían saber el idioma materno para 1990, siete 
años son suficientes para que cualquiera pueda aprender. Para restaurar los seis mil 
años de historia providencial, estoy permitiendo esta condición de siete años para 
aprender coreano. Debéis esforzaros en aprender palabras claves, como por ejemplo: 
Padre, madre, esposo, esposa, Principio divino y así sucesivamente.  
Debéis poder decir: “Tengo a los Padres Verdaderos, una Familia verdadera, un 
esposo/esposa”. Cualquiera que haya recibido la bendición nunca debe mirar a otra 
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persona pensando que es más deseable que su propio cónyuge. Ningún hombre debe 
pensar: “Me gustaría poder casarme con esa mujer”. Deben comprender el verdadero 
valor de la bendición. Los padres Verdaderos les designaron una esposa o esposo, ese 
es un tesoro más grande que un pedazo de oro del tamaño del planeta tierra. No podéis 
tener una conexión con los Padres Verdaderos cuando entréis al mundo espiritual a 
menos que tengáis una familia verdadera e hijos bendecidos. Ciertamente vuestro 
esposo/a bendecido es más precioso que ese pedazo de oro porque Él oro no les puede 
dar vida eterna.  
Una vez que se establezca el fundamento básico no tendré que salir al mundo. Me 
puedo recluir detrás de paredes gruesas, y entonces mucha gente tratará de venir a 
verme. ¿Por qué debo continuar hablando en el futuro? Os he dado suficientes 
palabras, pero vosotros no las habéis cumplido. Incluso los líderes superiores no 
podrán ir y venir libremente a East Garden. No tendrán oportunidad de encontrarse 
con los Padres Verdaderos en el futuro; a pesar de desearlo mucho. Llegará ese 
momento.  
Hoy he dado más que un mensaje; es una declaración de que se está realizando el 
Reino Celestial y el Reino Terrenal. Este era el contenido de mi oración de esta 
mañana para el día de los padres, declaré que estaos formando una nación bajo Dios. 
Este Tiempo no está muy lejos. Debéis sentir que vuestra familia, clan, nación y 
mundo se unirán absolutamente con los Padres Verdaderos. La nación de dios se podrá 
lograr muy pronto.  
No estoy pensando en regresar a Corea y terminar mi vida; el jefe de ese país y el 
gobierno no me aceptan. Llegará el tiempo en que tengamos el Pentecostés del 
Testamento Completo. En el tiempo de Jesús, 120 discípulos rezaron juntos y 
experimentaron el Pentecostés que fue el verdadero comienzo del cristianismo. En este 
tiempo. En este tiempo, 120 naciones experimentarán el Pentecostés y sus Jefes de 
estado le pedirán a los Padres Verdaderos que vayan a sus países. Allí iremos.  
Mi ministerio en los años 1983,84 y 85 se puede comparar con los tres días que Jesús 
tuvo en la tumba. Por lo tanto no es el tiempo para salir, es el tiempo para quedarse 
aquí, Él tiempo de la oscuridad. ¿Qué ocurrió después que Jesús estuvo tres días en la 
oscuridad? Resucitó. Así mismo, después de 1985 los Padres verdaderos 
experimentarán la bienvenida y el reconocimiento universal. Deben darse cuenta de 
que la segunda generación dentro del mundo comunista estará de lado de Dios.  
En el día de los Padres, lo más importante que debeos entender es que la misión de los 
Padres Verdaderos hasta este punto ha sido increíblemente difícil. He trabajado por un 
período de cuarenta años, veintiún años, y ahora finalmente este período de tres años, 
que es mi asalto final. Estos tiempos que vivimos son cruciales; hoy mi declaración 
tiene un efecto crucial en la vida de la nación y del mundo.  
Los padres falsos existieron debido a la caída del hombre, desde entonces la 
humanidad ha estado sufriendo bajo la paternidad falsa. A partir de esa situación yo 
establecí a los Padres verdaderos que han tenido que tomar responsabilidad por todos 
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los errores y maldades que han ocurrido en el mundo. Quiero que entiendan que este 
es el trabajo cósmicamente más difícil para cualquiera, en cualquier tiempo. El poder 
del comunismo ha sido desenfrenado en el mundo, pero ahora se acerca el tiempo del 
juicio. El mundo Abel debe unirse a los padres Verdaderos y ser abrazado por ellos 
para detener al comunismo. Eso es en lo que me estoy enfocando más y más.  
En los primeros días de nuestro movimiento, la nación de corea trató de eliminarme. 
Pero hoy la gente de Corea y especialmente el gobierno se han sentido impotentes para 
detenernos. Japón también piensa: “No podemos hacer nada con ellos”, y han bajado 
sus brazos derrotados. Finalmente el mundo comunista no le teme al Presidente 
Regan, le teme al reverendo Moon.  
Una vez que la nación de América escuche al Reverendo Moon, Él resto del mundo no 
tendrá problemas. Fijaros en como el viaje a la Luna de Neil Armstrong fue observado 
por todo el mundo. ¿No creéis que podemos dar un entrenamiento televisivo a todo el 
mundo vía satélite? De acuerdo con la providencia de Dios está es la razón por la cual 
la era del espacio está aquí. Nuestro movimiento está utilizando ahora la tecnología 
más avanzada. Estamos difundiendo programas de televisión a toda la nación por 
cable.  
Uno de los estudios de televisión más grande en Washington D. C. estaba en venta; era 
claro que la providencia de dios lo necesitaba, entonces nuestro movimiento lo compró 
inmediatamente. La providencia de Dios está avanzando rápidamente. Si en un futuro 
os llamo para reuniros en su tiempo corto, y alguna s personas tiene demasiadas cosas 
que los detienen, se arrepentirán. Tal vez haga una ceremonia en la cual se llamará a 
todas las parejas bendecidas para registrarse de nuevo. Incluso si hay algunas de las 36 
parejas que no asisten a la nueva registración perderán su posición, lo mismo sucederá 
con las 72 parejas y así sucesivamente.  
Hoy en solamente dos horas, les he dado un conocimiento precioso del mundo 
espiritual y el mundo físico. En este Día de los Padres, quiero que entiendan el gran 
logro de los Padres Verdaderos, también deben conocer la gran agonía de los Padres 
Verdaderos han soportado para poder alcanzarlo. Se deben dar cuenta que hoy no tiene 
derecho a protestar acerca de nada que deban soportar. No os preocupéis de vuestros 
hijos y familia. Debéis preocuparos solamente de cómo heredar la tradición de los 
Padres Verdaderos y como vivirla. Al hacer eso, todo lo demás estará bien; 
pavimentarán el camino hacia su cielo eterno y glorioso. Eso es para el bien de vuestra 
propia tribu, sus propios descendientes.  
Habrá doce tribus. Los hijos verdaderos sufren de una manera diferente de ustedes. 
Donde quiera que Ellos vayan, ya sea a la escuela o a divertirse, la gente siempre 
murmura acerca de ellos: “Ese es el hijo del Reverendo Moon”. Y siempre escuchan 
críticas de su propio Padre. A pesar de que vosotros sentid dolor cuando escucháis la 
crítica de alguien, no es nada con el dolor que siente los Hijos Verdaderos. Muchas 
veces, por esta razón se deshacen en lágrimas en sus propias escuelas. ¿Vosotros 
cuántas lágrimas habéis derramado por las críticas a los Padres Verdaderos? ¿Cuánta 
agonía y angustia habéis sentido? Por lo tanto, digáis lo que digáis, los Hijos 
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Verdaderos están más elevados espiritualmente que vosotros, porque están más cerca 
del corazón de los Padres Verdaderos.  
Ser el hijo o la hija del Reverendo Moon y su esposa es una carga tan agonizante que a 
veces mis hijos desean no estar en esa posición. Así es de difícil para ellos. ¿Cuál debe 
ser la actitud de los miembros de la Iglesia de Unificación? En lugar de retroceder y 
apuntas con sus dedos acusadores a mis hijos, deben decir: “Dios, dame el dolor de 
ellos para que puedan ser liberados. Permite que crezcan experimentado alegría y 
felicidad. Permítenos sufrir en lugar de ellos”. Esa es la manera recta de sentir. ¿Con 
qué frecuencia habéis considerado la agonía de mis hijos? Sino habéis superado al 
sufrimiento del corazón de ellos, es preferible que os quedéis callados y hagáis lo que 
podáis por ayudarlos.  
El sufrimiento y agonía de los Padres Verdaderos en el curso de la providencia no se 
puede comparar con el de ninguno de los hijos verdaderos. Los Padres Verdaderos han 
tenido que soportar más dolor y angustia que cualquiera. Los Padres Verdaderos han 
vivido una vida completamente pública, asumiendo la responsabilidad del universo. 
Algunas personas han venido ante nosotros y han tratado de aprovecharse de nosotros, 
incluso diciendo mentiras. Es algo increíble.  
La Madre y yo hemos sufrido, no porque seamos tontos débiles o desamparados: 
¡somos muy inteligente y sabios y somos más fuertes y duros de lo que podéis 
imaginar! Hemos sufrido por vuestro bien, para daros la tradición apropiada. Quiero 
daros todo a vosotros y a la providencia. Incluso ahora estoy pasando por un gran 
sufrimiento, entonces ¿Cómo puede alguien entre vosotros sentir que tienen derecho a 
abrir su boca para quejarse?  
Si no hubiera Padres Verdaderos, ¿Dios cómo pudiera siquiera pensar en la realización 
de su ideal, la restauración o cualquier otra cosa? Estos ideales ni siquiera hubieran 
tenido la oportunidad de existir en la mente de la humanidad. El alcance de su misión 
esta sobre el concepto de cualquier persona. Mi misión es traer la luz a este mundo 
oscurecido y caótico. Debéis tener una actitud de respeto y agradecimiento.  
Hoy estoy usando palabras simples para que podáis comprender la verdad simple; esto 
os debe dar una motivación para arrepentiros y también para obedecer. Debéis tener fe 
absoluta en los Padres Verdaderos. Este es el día del nuevo comienzo, todos debéis 
comenzar una nueva vida. Esa nueva vida debe comenzar con arrepentimiento para 
poder tener nueva esperanza y nueva dirección. A partir de hoy avanzaremos y este día 
brillar como el más significativo en la historia.  
Durante el éxodo Josué y Caleb continuaron la misión de Moisés, guiaron a la segunda 
generación de israelitas a Canaán. Cuando Dios le hablo a estos dos campeones, le dio 
dos palabras de guía: “Sed audaces y sed fuertes”. Vosotros sois los herederos y 
sucesores de los Padres Verdaderos, entonces os doy las dos mismas palabras: “Sed 
audaces y sed fuertes”. Entonces dios y la victoria siempre estará con vosotros. 
Mediante esta victoria podréis crear el Reino Celestial en la tierra y en el Cielo. 
¡Amén! Ese será el cumplimiento glorioso de la misión que tenéis.  
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Aquellos que queréis prometer esa victoria a la Madre y a mí, por favor levantad las 
manos. Gracias.  
  
  
*NCCSA: Nacional Council for Church and Social Action (Consejo Nacional para la 
Iglesia y la Acción Social)  
**ICUS: International Conference for Unity of Sciences (Conferencia Internacional 
para la Unidad de las Ciencias)  
***New Era: New Ecumenical Research Asosociation (Nueva Asociación para la 
Investigación Ecuménica)  
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1984.07.20 - Discurso De Despedida  
20 de julio de 1984 
 
Mi fe no cambiará, no importa a donde vaya! Cuando decís: “mi fe no cambiará 
nunca”, esto significa “mi mente nunca cambiará”. De la misma forma, Él mundo que 
Él Padre persigue, que Él Padre persiguió tampoco cambiará. Donde quiera que vaya, 
sea a un lugar elevado o a un lugar bajo, mi vida solamente será una vida y la misma 
vida.  
  
Ya que no tenemos mucho tiempo hoy, al Padre le gustaría daros una charla muy 
corta, una charla simple. El trabajo de Dios es la unidad, establecer una unidad 
completa ese es el trabajo de Dios. Si no hubiera habido caída, habría unidad entre 
hombres y mujeres, entre mente y cuerpo. Eso crearía hombres y mujeres ideales.  
  
Sin embargo, Él mundo en el que vivimos no ha llegado a unirse. Qué es el mundo? El 
mundo no es más que la extensión de los hombres y mujeres, como un solo ser, Él 
microcosmos de hombres y mujeres. Si alguien pregunta: “¿Has estado alguna vez 
totalmente unido entre tu mente y tu cuerpo?”, no hay nadie que pueda decir 
constantemente “sí”, muy pocos dirían “sí”. Por lo tanto, Él mundo en el que vivimos 
no es el mundo que Dios quería, por tanto, este es el mundo caído.  
  
Desde la base, no hay hombres y mujeres que sean perfectos, unidos en perfecta 
unidad entre mente y cuerpo. Por lo tanto, este individuo creó familias que no son 
perfectas, la sociedad no es perfecta, y la nación y el mundo no son perfectos. Cuando 
el hombre ha llegado a estar completamente unido, entonces Dios quiere tratar con 
este hombre y mujer como un individuo completo. Cuando el hombre y la mujer se 
unen, entonces Dios llega a ser el centro o el sujeto de los dos. Si hay una tribu que 
está totalmente unida, entonces Dios llega a ser el centro de esta tribu en concreto. Por 
consiguiente, Él número de habitantes no importa, quizás millones o billones de 
personas, no importa.  
  
Dios quiere aparecer como el sujeto de todos ellos, un sólo sujeto para todo el mundo.  
Allí aparecería el mundo unificado, donde existen naciones unificadas, comunidades 
unificadas, tribus unificadas, familias, etc. ¿Pensáis que a Dios le gustaría viajar por 
todo el mundo de turismo una vez que se ha conseguido la unificación del mundo, o en 
el proceso, en el nivel de la familia o de la tribu…? (el primero) Lo sabéis. Dios está 
diciéndome ahora: “Rev. Moon tú sabes lo que pienso”. Dios sabe que Él Rev. Moon 
sabe lo que piensa.  
  
Así pues, ¿cuál es la misión del Padre?, ¿qué clase de camino está recorriendo el 
Padre? La misión última del Padre, como Hijo de Dios, es conseguir la unidad del 
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mundo entero, esa es su misión como Hijo de Dios. Quiero que comprendáis que si no 
hubiera habido caída, Dios no tendría que haberse preocupado de ir a visitar al 
hombre. Una vez que Él hombre se ha perfeccionado, automáticamente hubiera ido al 
Padre, hubiera servido al Padre, hubiera recibido a Dios en su morada. Y a partir de 
ese punto, sin caída, no importa cuántas personas hubiese, billones y billones todos se 
convertirían en una sola entidad, un ser unificado.  
  
En la misma medida en que Dios quiere conseguir la unidad en el nivel de la familia, 
clan, tribu, nación y mundo, si Adán y Eva no hubieran caído habrían creado 
automáticamente esa familia perfecta, unificada, y la tribu, clan y mundo unificados. 
Si esa fuese la realidad, entonces Dios viajaría por todo el mundo completamente feliz, 
por la familia, tribu, sociedad y mundo unificados. Donde quiera que fuese habría 
unidad, donde quiera que fuese tendría a su gente.  
  
Debido a la caída, apareció la división, todo se dividió y aparecieron barreras enormes 
y Dios quedó en la posición de tener que tratar con un mundo dividido, esa fue la 
tragedia del hombre y de Dios. Y ese mundo dividido, diversificado no tiene a Dios 
como señor sino a Satán. Así pues, hay un conflicto increíble entre, en primer lugar, 
mente y cuerpo, hay conflicto en vez de armonía, se repelen mutuamente, se oponen 
mutuamente, existe confrontación. Pero en toda la historia, nadie ha arrancado la raíz 
de este pecado, esta desunión. Nadie ha eliminado esta condición obstaculizante, los 
que están creando la división, nadie ha arrancado la raíz.  
  
La historia está llena de una división increíble, entre hombre y mujer, entre tribu y 
tribu, entre nación y nación había conflictos, y entre Oriente y Occidente también 
habían conflictos, una increíble división, Satán es el campeón de la división, Satán 
sabe cómo dividir el mundo, tiene dominio en eso, sabe exactamente cómo dividir el 
mundo. Entonces debe aparecer un hombre de Dios, ¿qué clase de hombre es un 
hombre de Dios? Ese hombre tiene el poder de la unidad; no importa lo fuerte que sea 
el poder de la división él tendrá el poder de Dios para unirlo todo. Si Dios encuentra 
un hombre así, que puede conseguir la unidad, cuando todas las fuerzas están 
intentando unir el mundo, pero él hace prevalecer el poder de la unidad, así que Él 
poder de la división, ya no puede permanecer más, qué feliz sería Dios!  
  
En la historia han aparecido muchos santos, los santos son agentes unificadores, 
intentan conseguir la unidad sin importarles lo mucho que los poderes adversos traten 
de dividirlos, no llegarán a ser una víctima de la división, siempre intentan conseguir 
la unidad, y siempre tienen éxito, esos son los santos en la historia. Entre los muchos 
santos que ha habido, Él santo más grande es Jesucristo. Jesucristo era el Hijo de Dios, 
él era un agente unificador; vino para unificar de la manera más poderosa todas las 
culturas, todas las razas, incluso los enemigos. Incluso aunque los enemigos trataban 
de destruirle, aún conseguí unir a las fuerzas satánicas, en vez de dividirlas. Quiero 
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que comprendáis que Jesús oró por sus enemigos en la cruz porque en lo más profundo 
de su corazón, su primera misión es la unidad, incluso con el enemigo.  
  
Sin embargo, cuando Jesús llevaba la cruz, Jesús estaba sólo, sólo una persona. En 
aquel tiempo, Jesús estaba sólo, Él Judaísmo no le apoyaba, Israel, la nación elegida, 
no le apoyaba, estaba totalmente sólo en la cruz. Pero hoy, ¿cuál es la misión del Rev. 
Moon? ¿qué está haciendo el Rev. Moon? El Rev. Moon apareció en esta época 
moderna como un agente unificador, vino para conseguir la unidad. “Unificador” 
quiere decir “fuego unificador” (juego de palabras en inglés). Ellos intentan dividir a 
los moonies, no hay forma!, tratan de dividir a los cristianos, no hay forma!  
  
El mundo entero está observando al Rev. Moon y al movimiento de Unificación,” 
¿qué hacen?”, todos están centrados en lo que está haciendo el Rev. Moon, Él Padre y 
la Madre. Incluso están mirando a la Sra. Moon, cómo es. Y probablemente también 
estarán mirando al movimiento de la Unificación pensando que están totalmente 
vencidos, no hay signos de victoria, están rotos en pedazos… están acabados! Por el 
contrario, bajo tales circunstancias la Iglesia de Unificación ha demostrado ser la más 
fuerte en toda la historia. Si la Madre ha derramado lágrimas, estas lágrimas no son de 
derrota o de tristeza o de tragedia, eran lágrimas de unidad, lágrimas para dar fuerza, 
lágrimas para dar esperanza en el futuro.  
  
El método de Dios siempre ha sido ser golpeado y restaurado, golpeado y restaurado, 
esa ha sido la estrategia de Dios durante la historia. Incluso si a veces derramamos 
lágrimas, incluso aunque a veces lloramos sabemos que estas lágrimas traen una 
determinación mayor, un contenedor mayor en el que poner más esperanza, y así 
avanzar hacia mayores cumplimientos y logros.  
Si somos derrotados, entonces nunca llegaremos a ser gente bendecida que recibirá la 
Bendición última de Dios. Esas Bendiciones vienen sólo a aquellos que son golpeados 
pero nunca desfallecen y siguen adelante.  
  
Así pues, incluso aunque al Rev. Moon se le oponen los Estados Unidos, Él Rev. 
Moon nunca será derrotado, no hay modo de que sea vencido. El Rev. Moon está listo 
para recibir la Bendición que va más allá de los Estados Unidos y seguir adelante. 
Cada día estamos creciendo, hoy es mejor que ayer, comparado con el hoy el mañana 
será mejor! Si Dios pone los medios para que Él Rev. Moon sea mejor lo haga, esto 
llevará la unidad en los 4.500 millones de personas del mundo, Él Rev. Moon no 
dudaría ni un solo instante en coger ese camino.  
  
El 14 de mayo, cuando el Tribunal Supremo rechazó la apelación del Padre, Él Padre 
nunca se movió un dedo, y le preguntó a Dios: ¿Cuál es el siguiente capítulo, que estás 
dispuesto a darnos?” ¿Qué pasó después de esto? En dos meses, todo el Cristianismo 
se unió. Hoy, Él Padre va por la senda de la cárcel; el Padre le pregunta a Dios: “¿Cuál 
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es tu siguiente capítulo?” El próximo capítulo será conseguir la unidad de toda la 
humanidad, centrada en los Verdaderos Padres. El Padre sabe que cualquiera que sea 
la dirección que tome, incluso fuera de la Iglesia de Unificación los extraños le 
seguirán, religiones de fuera le seguirán. Todos, la familia, tribu, clan, nación, mundo 
unificados seguirán al Padre.  
  
Cuando el Padre vaya más allá de la colina, un mundo unificado está esperando al 
Padre para darle la bienvenida. Por primera vez, la unidad entre Dios y el hombre será 
realizada.  
  
Por consiguiente, he andado por el camino de la cruz con una mente grande y 
victoriosa. Aquí estamos gente de los cinco colores de piel, gente de las más distintas 
culturas. Debéis uniros conmigo, todas las familias bendecidas seguidme con 
unificación. Toda la gente del mundo sólo puede seguirme cuando consigan la 
unificación. Debido a que este momento histórico ha llegado a ser una realidad hay 
una gran esperanza de conseguir la unidad, empezando del Padre y la Madre, la gente 
de East Garden, la familia de East Garden, y todos los miembros de la Iglesia de 
Unificación y toda la humanidad habrá una manera y un camino para conseguir la 
unificación. La unificación llegará a ser una realidad debido a este día. Y crecerá más 
y más.  
  
Así pues, este es el día glorioso y victorioso. Por ello, no quiero que derraméis 
lágrimas. Si de una forma automática se os caen las lágrimas, estas lágrimas no deben 
ser de derrota o de tragedia, sino lágrimas de determinación, diciéndole al Padre: 
“Confía en nosotros; vamos a traer 10 veces, 100 veces más victoria en los próximos 
días”.  
Quiero que comprendáis que si hay tristeza en vuestro corazón, sólo hay una forma de 
remediarlo, Él día en que Él Padre salga de la cárcel, decidle al Padre: “Mira Padre, 
mil personas se han unido, la tribu entera se ha unido, la nación entera se ha unido, 
todo el mundo se ha unido; Padre, acéptalo”. Esta es la única manera en que podéis 
invertir estas lágrimas.  
  
El Padre va por el camino del encarcelamiento por el propósito de la unidad. Dentro 
de la cárcel el Padre trabajará aún más duramente para conseguir la unificación dentro 
del movimiento, entre el movimiento de la Unificación y la comunidad cristiana, y de 
la comunidad cristiana y las demás religiones. Ese es el propósito de la partida del 
Padre hoy.  
  
Por tanto, quiero que os unáis. A menos que tengáis esta unidad interior estáis 
abriendo las puertas del infierno. Cuando estáis unidos en primer lugar entonces todas 
las puertas estarán abiertas. Ese es nuestro territorio, Él territorio de Dios dado a 
nosotros.  
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Jesucristo entró en el infierno cuando fue crucificado y abrió la puerta del infierno, eso 
fue lo primero que hizo. Hoy el Padre lleva la cruz, Pero Él Padre nunca morirá, Él 
Padre abrirá la puerta como una persona viva; a partir de ese punto vendrá la 
resurrección, Él Pentecostés llegará, esa es la manera de entender del Padre el 
significado de hoy.  
  
El Dios viviente nunca muere. Por lo tanto, la cruz del Padre sólo traerá la unificación 
de la victoria, se abrirán las puertas de 120 naciones a partir de este día. Todo depende 
lo que os mováis. El padre se va hoy como el campeón para conseguir la unificación 
de toda la humanidad y la unificación del cielo y la tierra.  
  
Vosotros sois los escogidos de los Verdaderos Padres, sois los escogidos del Padre, 
habéis heredado el espíritu del Padre, la tradición del Padre, lo cual quiere decir que 
también llegáis a ser agentes unificadores, así que podéis uniros y hacer que otros se 
unan. Por ejemplo, nuestra boda en masa de 6.000 parejas es algo simbólico del logro 
de Padre en conseguir la unidad de los jóvenes, provenientes de los 6 continentes, 
idiomas, razas y culturas distintas. Los miembros de la Iglesia de Unificación están 
unidos en sus mentes, una sola mente, juntos. La meta es cumplir la voluntad de Dios, 
esta voluntad es conseguir la unidad de toda la humanidad bajo un solo Dios. Estamos 
marchando hacia esa meta.  
  
El camino del Sufrimiento, Él camino de la cruz, no tendrán fuerza delante del Padre, 
en la confrontación con el Padre. Cuando el Padre se enfrente a estas dificultades con 
esta determinación se esfumarán, Él camino será abierto, la autopista funcionará hasta 
el horizonte de la esperanza. Incluso aunque llegue el momento en que Él Padre deba 
entregar su vida, esa vida sería dada por la Unificación. Y entonces, como un campeón 
de la unificación Dios pondría el monumento en conmemoración de ese campeón. Y 
esa persona iría directamente, como en un vuelo Concorde o un lanzamiento Apolo, al 
seno del corazón de Dios. ¿Qué os parece? Así pues, no os preocupéis.  
  
Cuando Jesús iba a la cruz no les dijo a sus propios discípulos, “llorad por mí, apenaos 
por mí”, en vez de eso Jesús dijo: “llorad por vuestros hijos, llorad por Israel, por 
vuestro país, por el Imperio Romano”. Jesús vio el mundo lleno de miseria, así que él 
dijo: “no lloréis por vosotros mismos o por mí, llorad por vuestra posteridad”. Quiero 
que comprendáis que hoy sólo escuchan al Padre unas pocas personas, pero para que 
esto ocurra hay mucha gente en el mundo, gente en el mundo comunista, que han 
derramado lágrimas en su oración, que ha puesto todo su corazón en esta causa, 
millones de personas.  
  
¿Por qué el Padre ha estado luchando por causas imposibles, aparentemente 
imposibles? No, Él Padre luchó por estas causas imposibles sabiendo que en esta clase 
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de emergencia el mundo entero se unirá al Padre, Él Padre lo sabía, sabía que 
ocurriría. A partir de ahora, salid y gritadle al mundo; entonces ¿qué ocurrirá? El 
corazón de todo el mundo será derretido. Se despertarán las conciencias, así pues 
nadie podrá dormir. Que todo el mundo salga de sus cadenas y grite al mundo en el 
mismo tono y en la misma vibración que vosotros tenéis.  
  
Mientras vayamos hacia una unificación mayor, no declinaremos, siempre habrá una 
mayor prosperidad, un mayor éxito siempre. Así pues ahora que Él Padre se va, 
vosotros quedaos fuera, estáis haciendo vuestro mayor compromiso con el Padre, 
diciendo que llegaréis a ser el punto central para conseguir la unidad del mundo. Este 
es el momento de la decisión, este es el momento de este compromiso. Mirad a la 
Iglesia de Unificación a nuestros amigos, a aquellos que están dispuestos a alinearse 
con nosotros. Ha llegado vuestro tiempo, nadie más se reirá de vosotros por ser 
moonies, ya no más. Ha llegado el tiempo de estar orgullosos de ser moonies, porque 
tenéis un gran líder, Él Padre, por encima vuestro. Por lo tanto, ahora en nuestro 
propio tiempo de la unificación debemos levantarnos y marchar hacia delante y 
realizar metas cada vez mayores.  
  
Ahora es la calma de la mañana, los amaneceres del Oriente llegan. Quiero que 
comprendáis que viene un amanecer de la unificación del Oriente. Por tanto, 
disponiéndonos hacia los rayos del sol vamos a ir hacia adelante, más y más lejos, 
siempre más lejos. Primero, encenderemos el sol del individuo; entonces ese fuego 
encenderá el sol de la familia, Él sol de la nación, Él sol del mundo, Él sol del 
universo entero; así es como vamos a crecer.  
  
Así pues, no hay tiempo para descansar, no hay tiempo ni siquiera para llorar. No hay 
tiempo para estar desesperado, no hay tiempo para derramar lágrimas. Sólo tenemos 
una cosa ante nosotros, un solo camino ante nosotros, esa es la única opción que 
tenemos. ¿Por qué? Porque estamos aquí como los campeones para liberar a Dios. A 
partir de ese momento de liberación, vendrá el tiempo en que podremos dominar la 
Creación entera, ya que Dios derramará sobre nosotros esa Bendición del Dominio. El 
Padre sabe que a partir de ese punto, Él reino de Dios aquí en la tierra llegará a ser una 
realidad, Él Padre lo sabe en lo más profundo de sí mismo. Así pues, hoy el Padre está 
buscando y se dirige hacia esa meta. Así el Padre va con esta determinación.  
  
Hasta ahora lo que hemos hecho ha sido preparar el contenedor, ahora preparamos 
algo que poner en ese contenedor, Él resultado de la historia. El Padre es el resultado 
de vanguardia de los soldados que están en la vanguardia, y lleva este contenedor en 
las manos. El Padre está justo en la línea de frente primera y todo el mundo está 
alineado con él, yendo en la misma dirección, por el mismo propósito. Entre vosotros 
y yo, entre vosotros y el Padre está la misión de la Unificación del mundo. Esta tarea 
debe ser hecha. Yo voy para abrir la puerta del infierno, ¿por qué no tomáis este 
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mundo, mientras el Padre toma cuidado del infierno? Tomad cuidado de este mundo! 
(Sí, Padre) Unificación, ese es el deber sublime y nuestra meta, esas son las 
instrucciones del Padre para vosotros. Vamos hacia delante por esta meta y la marcha 
comenzará ahora!, este es el tiempo de la partida!  
  
Aquellos que quieran ir en esta marcha, de acuerdo a las instrucciones del Padre, por 
favor, que se levanten! Los que digan: “Marcharemos hacia esa meta!” Amén! Amén! 
Amén!  
  
***  
  

Quiero que entendáis que voy a prisión a nivel mundial esta vez. Ya he estado en 
prisión pero a nivel individual, familiar y nacional. Este es mi destino. Jesús dijo a las 
personas, si queréis seguirme, seguidme con vuestra cruz. Por lo tanto, si queréis 
seguir al Reverendo Moon, debéis cargar la cruz universal. Una vez que hayáis 
obtenido la victoria con la cruz universal, podréis venir a mí. Después de que vosotros 
seáis victoriosos llevando vuestra propia cruz, entonces podré abandonar la prisión. 
Quiero que entendáis eso.  

Cuando me encontraba en prisión en Corea del Norte, mi madre fue a visitarme. 
Camino cientos de millas a través de la península y cuando me vio se puso a llorar 
muy fuerte. En ese momento, le grité a mi madre, llamándola por su nombre en lugar 
de madre, "no soy sólo tu hijo. Solo me trajiste al mundo. Soy un hijo de Dios - tú me 
trajiste al mundo, en consecuencia deberías ser tan grande como tu hijo. No puedes ser 
cobarde o débil. Debes mirar hacia el futuro con valor y darme coraje".  

Hoy os digo lo mismo. Nunca os comportéis cobarde o débilmente. Debéis ser 
orgullosos y valientes. Aun sin vuestro estimulo recorreré los caminos más altos de un 
hijo de Dios. Así en lugar de venir a visitarme, salid al campo de batalla. Salid y traed 
la unidad al mundo. No perdáis el tiempo en visitarme en la prisión sino que traed la 
victoria para Dios en el mundo.  

(Unfinished)  
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1990.04.10 - La Verdadera Unificación Y El 
Mundo Unido 
Rvdo. Sun Myung Moon 
 

Este discurso fue pronunciado el diez de abril de 1990 en el Congreso Mundial de 
Medios de Comunicación celebrado en Moscú, Rusia.  

 

Es un placer y un gran honor el poder reunirme con todos ustedes en este histórico 
decimoprimer  
Congreso Mundial de Medios de Comunicación en la ciudad de Moscú, capital de la 
Unión Soviética. El tema del congreso es "el Progreso de la Comunicación y la 
Cooperación Global", y siento que no hay lugar más apropiado para nuestras 
deliberaciones que este, la Unión Soviética.  

El placer de inaugurar estas jornadas se ve aumentado por el hecho de que, al mismo 
tiempo, se van a celebrar el Tercer Congreso del Consejo Supremo para la Paz 
Mundial y un encuentro de la Asociación para la Unidad de Latinoamérica. Estas 
excelentes organizaciones también se sienten comprometidas con la búsqueda de la 
paz mundial.  

El venir a Moscú ha significado una fuerte experiencia emocional para mí. Me 
gustaría dar las gracias al gobierno soviético, y en especial, a los dirigentes de la 
Agencia de Noticias Novosti. Nos habéis recibido en vuestra gran ciudad de la forma 
más hospitalaria. Mi esposa y yo, así como toda nuestra familia, estamos emocionados 
por vuestra amabilidad. Estoy seguro de que todos los invitados presentes en esta sala, 
venidos de los confines de la tierra, entre los que se encuentran anteriores jefes de 
estado y de gobierno, estarán de acuerdo conmigo en expresar nuestra profunda 
gratitud a los anfitriones. Os pediría, por tanto, que mostremos nuestra apreciación con 
un fuerte aplauso.  

Recientemente, miembros de diversos medios informativos soviéticos me han 
preguntado sobre mis ideas acerca de la importancia de un renacimiento espiritual 
como precondición para un progreso social, económico y político. Me gustaría desde 
esta plataforma retomar algunos de esos pensamientos. Creo que tal renacimiento 
espiritual es de una importancia vital. Para lograrlo, debemos tener una comprensión 
más profunda de la condición humana, siendo necesario por tanto reflexionar sobre 
temas filosóficos y religiosos. Puede parecer que esta reflexión no tiene relación 
directa con el mundo de la comunicación o de los medios informativos, pero para mí, 
esta comprensión es fundamental y necesaria para asegurar una paz verdadera en 
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nuestro mundo, y es, además, la esencia de toda una vida de búsqueda, revelación y 
enseñanza.  

El ideal original de Dios  
Al observar nuestro universo, vemos que cada ser existe por la unión de elementos 
pares. Esto es así en todos los niveles, empezando por el reino mineral. Las moléculas 
se forman al unirse iones positivos y negativos. En las plantas, la existencia y la 
reproducción requiere de la unión de un estambre y un pistilo, sus aspectos masculino 
y femenino.  

Este sistema de parejas se hace más evidente en el mundo animal. Peces, pájaros, 
mamíferos y demás animales existen como machos y hembras. Por último, la creación 
suprema de Dios, los seres humanos, existimos como hombres o mujeres. El primer 
hombre, Adán, y la primera mujer, Eva, fueron los primeros antepasados de la 
humanidad. ¿Qué propósito tiene este sistema de parejas? ¿Por qué Dios creó 
siguiendo este modelo? El Creador lo hizo todo masculino y femenino para que así 
pudieran unirse por la acción de dar y recibir amor. Por esta relación de amor, cada 
especie se multiplica y perpetúa su linaje.  

La ambición humana no conoce límites, es infinita. ¿Cuál puede ser el verdadero 
objetivo de este deseo humano infinito? El de la mujer, es el hombre. El de este, es la 
mujer. Hombre y mujer sólo sienten verdadero amor el uno con el otro. En la historia, 
distintos puntos de vista sobre la vida, Él universo y Dios han abordado cuestiones 
difíciles de resolver. La solución está en la unión del verdadero hombre y la verdadera 
mujer con Dios por medio del verdadero amor, creando una unidad absoluta. Ahí está 
la fuente de los valores absolutos.  

El hombre existe para la mujer. Esta, para el hombre. Cada uno debe ser un objeto de 
amor para el otro. Dios es un ser de amor absoluto. El deseaba crear objetos de amor, 
seres humanos, en los que derramar Su amor. Al hacerlo, Dios esperaba naturalmente 
ser correspondido por el amor de hombres y mujeres. De esta forma, Dios sentiría una 
alegría infinita. En primer lugar, Adán y Eva debían unirse en amor, para ser objetos 
perfectos del amor de Dios. Por tanto, necesitaban un periodo de crecimiento y 
madurez antes de que pudieran formar una pareja humana madura, a semejanza de 
Dios, recibiendo y correspondiendo a Su amor.  

El modelo que sigue el verdadero amor no es el de ser servido, sino el de servir a los 
demás. Dios mismo, al crear Su objeto de amor, invirtió toda Su energía, Él cien por 
cien de Su ser. Así quedó establecido el modelo que debía seguir el verdadero amor. 
En otras palabras, la tradición del verdadero amor, como acción de entrega total, fue 
iniciada por Dios. A partir de ese instante, Él verdadero amor pasó a ser el centro del 
universo, e incluso Dios todopoderoso quiere ser sumiso al verdadero amor.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   965  

Cuando Dios creó, Él se entregó completamente. Dios se vació al crear. En la 
atmósfera, cuando se forma un área de baja presión, esta atrae automáticamente 
corrientes de aire de alta presión. Cuando una persona sirve a las demás hasta un grado 
absoluto, una corriente de energía la llena de nuevo. Por consiguiente, todo el amor 
que Dios invirtió para crear a Su objeto perfecto, debe serle devuelto finalmente por 
los hombres y las mujeres.  

Sólo el amor atraviesa todas las barreras. Cuando os unís a Dios en el verdadero amor 
podéis tener dominio sobre toda la creación de Dios, tanto física como 
espiritualmente. Cuando vivís completamente por los demás, alcanzáis la esencia 
última de Dios mismo. Las vibraciones de Dios serán vuestras vibraciones. Los 
sentimientos de Dios serán los vuestros. Al vivir de esta forma os convertiréis en un 
instrumento que resuena con las vibraciones del corazón y del amor de Dios. De la 
misma forma que dos diapasones vibran al unísono, Dios y vosotros vibraréis siempre 
juntos.  

Este es el estado último, original, del ser humano. Cuando alcancéis ese estado, Él 
amor de Dios será vuestro amor, la vida de Dios, vuestra vida, y el linaje de sangre de 
Dios, vuestro linaje. El mundo que Dios creó será vuestro mundo. Estamos destinados 
a compartir el amor de Dios con todas las cosas del cielo y de la tierra. Debemos llegar 
a ser ciudadanos del Reino de los Cielos con el corazón de un padre.  

La separación entre Dios y el hombre  
La ley de causa y efecto es evidente en la historia. Lo que siembres, recogerás. Adán y 
Eva, los primeros antepasados humanos, se dejaron llevar por una sexualidad inmoral 
y un abuso de amor cuando aún estaban madurando. Esto provocó la caída del 
hombre. Dios quería que crecieran de forma pura hasta que Él mismo les bendijera en 
matrimonio celestial, que constituiría el fundamento para el verdadero amor, la 
verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. La humanidad que hubiera surgido de 
Adán y Eva, una vez bendecidos y perfectos, estaría formada naturalmente de hijos e 
hijas de Dios, participando del amor del creador y viviendo en el Reino de los Cielos 
en la tierra y en el mundo espiritual.  

Sin embargo, antes de que Adán y Eva maduraran y recibieran la bendición de Dios, 
cuando aún eran adolescentes, Él arcángel tentó a Eva y fornicó con ella. En 
consecuencia, Él arcángel llegó a ser Satán. Adán, al mantener relaciones con Eva 
caída, también cayó. Así se inició la historia humana. Hoy en día, estamos cosechando 
las consecuencias: una inmoralidad desenfrenada. Especialmente los adolescentes son 
las víctimas de esta extendida degradación sexual. La sociedad actual en las naciones 
avanzadas no es muy diferente a la Sodoma y Gomorra de los tiempos bíblicos. Dios 
aborrece este tipo de conducta inmoral. Debemos temer la ira de Dios. Su castigo es 
inminente.  
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La lucha entre el bien y el mal  
Dios es el centro del bien. Satán, Él centro del mal. La historia de la humanidad ha 
sido la historia de la lucha entre el bien y el mal, entre Dios y Satán, por medio de 
hombres y mujeres. Pero las estrategias respectivas han sido diametralmente opuestas. 
Satán, arrogante y avaricioso, siempre ataca a lado del bien. El lado de Dios siempre 
aguanta los golpes y sufre, pero esto mismo le da a Dios la oportunidad de hacer 
justicia. El lado de Dios pasa entonces a ser reivindicado y ocupar un nuevo territorio. 
El lado de Satán debe retirarse y declinar.  

Por ejemplo, en la Primera Guerra Mundial, las naciones beligerantes acabaron 
derrotadas. Lo mismo ocurrió en la Segunda Guerra Mundial, donde las fuerzas del 
Eje, tras llevar la ofensiva en un principio, fueron finalmente derrotadas por los 
Aliados. Todo poder explotador declina finalmente; y por el contrario, todo aquel que 
sufre persecución por defender el bien, es finalmente ensalzado por Dios.  
Mi propia vida es una prueba fiel de este principio. A lo largo de ella, he luchado por 
Dios y por el bien, pero la oposición no ha cesado ni un instante. Hace años, fui 
torturado y golpeado, enviado a prisión en muchas ocasiones. Cualquiera habría 
pensado que mi movimiento estaba viviendo sus últimos días y que sería olvidado, 
pero ocurrió todo lo contrario. He construido un fundamento a escala mundial, y he 
avanzado y prosperado continuamente.  

La conciencia como maestro y padre  
Cada ser humano, a lo largo de su vida, cuenta con el mejor maestro dentro de sí 
mismo. Sin embargo, este maestro ha sido maltratado, pisoteado y abusado. Este 
maestro es la conciencia humana. Vuestra conciencia siempre os defiende, y trata de 
relacionaros con el verdadero amor. Como un padre, vuestra conciencia os anima a ser 
un individuo bueno, generoso, y os guía a cumplir la voluntad de Dios. Pero en cada 
persona hay también un rebelde que siempre va en contra de la conciencia.  

Este rebelde es el cuerpo físico. El cuerpo ha pisoteado y abusado de la conciencia 
miserablemente. Si fuéramos conscientes de esta realidad, ¿cómo podríamos ponernos 
de lado del cuerpo, Él enemigo de nuestra propia conciencia, que ha dañado en gran 
medida nuestra propia vida y personalidad?  

La conciencia debe ser vuestro constante maestro interior y padre, guiándoos a lograr 
la unidad con el padre último de la humanidad, Dios. La conciencia es, por tanto, Él 
agente de Dios en vosotros, e incluso podría considerársela un "segundo Dios". 
¿Creéis que debéis ser comprensivos y misma a vuestro cuerpo, Él enemigo de la 
conciencia? O más bien, ¿deberíais controlarlo, limitarlo y reivindicar a vuestra 
conciencia? A vuestro cuerpo sólo le interesan los deseos carnales. Cuando tiene 
hambre, roba y se satisface. Siempre busca la comodidad y desea aprovecharse de los 
demás. El cuerpo tiene su propio territorio. Conquistarlo es una responsabilidad 
impresionante que cada persona debe llevar a cabo.  
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Cuando esta haya sido cumplida, la mente como el yo vertical y el cuerpo como el yo 
horizontal, alcanzarán una completa y armoniosa unidad, permitiendo que la persona 
alcance la perfección, en unión eterna de amor con Dios.    

El papel de la religión  
Dios es la fuente del verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de 
sangre. Ya que los seres humanos procedemos de esta fuente, debemos también poseer 
un verdadero amor, una verdadera vida y un verdadero linaje de sangre. Sin embargo, 
a causa de la caída del hombre, este nunca llegó a tener la posición de hijo de Dios. 
Por el contrario, hombres y mujeres han recibido el amor, la vida y el linaje de Satán.  

Debido a la caída del hombre, Él amor hoy en día es básicamente un amor egoísta. 
Este amor centrado en sí mismo no procede la mente, sino que está centrado en el 
cuerpo. En el cuerpo tienen lugar las actividades de Satán. El cuerpo es el salón de 
baile de Satán, Él asidero para las amarras de Satán. La mente representa la posición 
de Dios, o positivo. Pero Él cuerpo, que debería asumir la posición de objeto, o 
negativo, intenta ser él mismo, otro positivo, y continuamente provoca o engaña a la 
mente. Es crucial en nuestras vidas corregir esta relación.  

Por lo tanto, Dios inició la religión para rehabilitar al hombre caído. A través de la 
religión, Dios muestra a la gente como fortalecer su mente divina e invertir el dominio 
del cuerpo sobre su vida y personalidad. Por esta razón, a menudo, la religión exige 
ayunos, sacrificios y una actitud dócil y humilde. Estos métodos sirven para reducir el 
poder del cuerpo y hacer que este se someta a la mente. Normalmente, llevando una 
vida religiosa, se necesitan de tres a cinco años para cambiar los hábitos basados en el 
cuerpo, y crear una nueva vida centrada en el espíritu.  
La Biblia nos pide además que oremos sin cesar. Esto es muy importante ya que Satán 
controla el ambiente del mundo caído. Satán tienta y distrae al hombre caído desde 
cualquier dirección, las veinticuatro horas al día, mientras que Dios sólo puede obrar 
desde una dirección, la dirección vertical de la mente.  

La restauración del ideal de Dios  
Desde el punto de vista de Dios, Él mundo caído es un mundo muerto espiritualmente. 
Su voluntad, por tanto, es la restauración de este mundo de muerte a un mundo de 
vida.  

Restauración quiere decir salvación. Cuando el estado ideal original se ha perdido, 
este debe ser restaurado. Cuando un hombre saludable enferma, debe venir un médico 
y devolverle a su estado de salud original. De igual manera, Él ideal original pensado 
por Dios fue perdido y, por tanto, la labor de Dios ha sido restaurar este mundo caído 
al estado original sin pecado.  
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Para cumplir esta tarea Dios envía al Mesías. Pero antes de que este venga, Dios 
prepara para el Mesías a un cierto grupo escogido. La Biblia compara a este grupo con 
un olivar de olivos silvestres.  

Este olivar silvestre es un área del mundo caído que Dios todavía dirige y controla. 
Una vez que esta está lista, Él Mesías puede venir. El Mesías entonces corta todos los 
acebuches del olivar de Dios e injerta en ellos verdaderas ramas de vida. De esta 
forma, los olivos silvestres pasan a ser verdaderos olivos, recuperando el estado 
original del hombre.  

Las personas religiosas de nuestro tiempo son como olivos silvestres en este olivar de 
Dios, pero incluso la más piadosa necesita al Mesías ya que no ha recibido todavía el 
verdadero linaje de Dios.  
El Mesías viene como los Verdaderos Padres de la humanidad, restaurando la posición 
de Adán y  
Eva. Por tanto, para participar del verdadero linaje de Dios, cada persona debe unirse a 
los Verdaderos Padres, y llegar a ser un recipiente del verdadero amor. Así, cada uno 
llegará a ser un verdadero hijo o hija de Dios. De esta manera, Él Mesías dará la 
salvación a la humanidad.  

El Mesías, en la posición de los Verdaderos Padres, debe arrancar los árboles que han 
crecido de semillas falsas, subyugar a Satán y unir a la humanidad con Dios en el 
verdadero amor, para que todos los hombres sean verdaderos hijos e hijas de Dios. De 
esta manera, se hará realidad el Reino de los Cielos en la tierra, en el que hombres y 
mujeres disfrutarán finalmente de una verdadera libertad.  

¿Qué camino lleva a la unificación? Pensemos en la primera familia humana. En 
primer lugar se encuentra Dios. En segundo, Adán y Eva. Adán o el ser masculino; 
Eva, o el femenino. Ambos están compitiendo por asegurarse el amor de Dios. Si su 
motivación fuera egoísta, sería imposible la unidad. Sin embargo, si mantienen una 
motivación desinteresada, Adán podría decir, "quiero ser el primero en llegar a Dios 
sólo por ti, Eva". Esto llenaría de alegría a la mujer. Ella también podría decir, "yo 
sólo quiero llegar a Dios por ti, Adán". Entonces el marido se sentiría plenamente 
satisfecho. No existiría el conflicto. Habría unidad incluso en la disputa.  

Este no es sólo el camino para que marido y mujer puedan unirse felizmente; es 
mucho más. Es la clave para la unificación de todo el mundo.  

Una cosmovisión centrada en Dios  
A lo largo de la historia, Dios ha estado obrando a través de la conciencia del hombre. 
Pero a pesar de los esfuerzos de Dios, todos los intentos realizados hasta el presente 
para restaurar al hombre a su punto de partida original - el corazón de Dios - han 
fracasado. Alguien debe completar la tarea de liberar a la humanidad de este ambiente 
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satánico y liderar una búsqueda victoriosa de la verdad y el verdadero amor. Esta es la 
misión del movimiento de Unificación.  
El Diosismo es una cosmovisión centrada en Dios, y su esencia es el ideal del 
verdadero amor. El Diosismo tiene dos misiones específicas: conseguir la unidad entre 
Dios y el hombre, y lograr la unidad entre la mente y el cuerpo. Ya que he descubierto 
la solución a estos dos problemas fundamentales - la unidad mente y cuerpo, y la 
unidad hombre y Dios - debo proclamarla sin vacilaciones tan abierta y eficazmente 
como me sea posible.  

Si seguís estas enseñanzas, os aseguro que podréis vencer definitivamente los deseos 
carnales de vuestro cuerpo, estar unidos cien por cien a vuestra mente, y ser 
candidatos a convertiros en verdaderos objetos de Dios y establecer una relación con 
Dios basada en el verdadero amor.  

Cuando dos personas se unen en el verdadero amor, adquieren tres importantes 
derechos. El primero, Él derecho a heredar. El segundo, Él derecho a una morada 
común. El tercero, Él derecho a participar.  

Tomemos como ejemplo la relación entre marido y mujer en la que Él marido es el 
presidente de una gran nación, y su mujer viene de un nivel social humilde y con poca 
educación. Sin embargo, si ambos se aman de verdad, llegan a igualarse. Las cosas les 
pertenecen en común, viven juntos, y participan al mismo nivel. De la misma forma, 
cuando un hombre y una mujer viven unidos a Dios en un verdadero amor, disfrutarán 
del derecho a heredar, a participar y a una morada común por toda la eternidad con 
Dios.  

Cuando alcancéis este profundo nivel de corazón, sentiréis constantemente la 
presencia de Dios, y Dios podrá morar verdaderamente entre los hombres.  

Los Verdaderos Padres  
El verdadero amor siempre recorre la distancia más corta a la mayor velocidad. Por 
consiguiente, Él verdadero amor que viene de Dios viaja a la tierra por la distancia 
más corta, la línea vertical. El amor entre el hombre y la mujer también se guía por la 
distancia más corta, formando una línea horizontal. Cuando el verdadero amor vertical 
se encuentra con el verdadero amor horizontal, Él punto de encuentro debe estar 
absolutamente en un ángulo de noventa grados. No existe otra posibilidad para que 
estas dos líneas de amor puedan cruzarse.  

¿Quién es Dios? Dios es los Verdaderos Padres verticales centrados en el verdadero 
amor. Podemos sentirle tan cerca porque Él es nuestros padres verticales. Cuando 
recibimos a los antepasados humanos perfectos - Adán y Eva perfectos - como 
Verdaderos Padres, creamos un punto de intersección de noventa grados entre el 
verdadero amor vertical de Dios y el verdadero amor horizontal de los Verdaderos 
Padres. Tenemos dos tipos de Verdaderos Padres. De ellos recibimos el verdadero 
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amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de sangre. Así se crea un mundo en 
resonancia completa con el verdadero amor.  

La Unión Soviética  
Damas y caballeros, estoy muy agradecido por haberme dado esta oportunidad de 
compartir mis reflexiones sobre la naturaleza de Dios y la humanidad. Estoy muy 
contento, además, por estar aquí, en la Unión Soviética. Mi corazón está realmente con 
el pueblo de la Unión Soviética. Muchos de vosotros habéis pasado por insoportables 
calamidades, y esto me entristece. Amo mucho a vuestro país y a vuestro pueblo. Y 
siento claramente que se avecina un renacimiento moral y económico en la Unión 
Soviética que afectará dramáticamente al mundo entero. Por mí parte, haré todo lo que 
pueda para estimular y apoyar este resurgir.  

Estáis llevando a cabo una nueva revolución soviética, pero esta debe ser una 
revolución sin armas y sin sangre, una revolución del alma y del corazón.  
He estado hablando de la importancia de la familia. Pero quiero deciros que en lo más 
hondo de mi corazón, siento como si fuerais parte de mi familia y os aseguro que mi 
esposa e hijos sienten de la misma forma. Y también os aseguro que los miembros del 
Movimiento de Unificación a escala mundial lo darán todo por trabajar con vosotros 
para el futuro bienestar y prosperidad de toda la humanidad.  

Creo que la Unión Soviética jugará un papel esencial en el plan de Dios para crear un 
mundo de verdadera y duradera paz. Esta gran unión de naciones, que va desde el 
Lejano Oriente, haciendo frontera con mi país, Corea, hasta el mismo corazón de 
Europa - la cuna de la civilización occidental - está destinada de forma natural a ser un 
puente entre Europa y Asia. Debemos sentirnos miembros de una familia global 
viviendo en un hogar global.  
Qué Dios bendiga a la Unión Soviética y a su pueblo.  
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1991.08.28 - El Camino Que Lleva A La Paz 
Mundial 
Rvdo. Sun Myung Moon 
 

Este discurso fue dado el 28 de agosto de 1991, en el acto de inauguración de la 
Federación para la Paz Mundial en Seúl, Corea.  

 

Desde la Caída del Hombre ha habido una guerra constante dentro de cada uno de 
nosotros. Como consecuencia inevitable de la Caída hemos experimentado una 
continua lucha y conflicto entre la mente y el cuerpo, entre los deseos encaminados al 
bien y los que nos empujan al mal.  

En un principio, la mente y el cuerpo debían ser uno. La mente humana representa a la 
mente de Dios. El cuerpo humano es un recipiente para la mente, la morada donde esta 
habita. La separación entre ambos ocurrió con la Caída del Hombre.  

La Caída del Hombre hizo que Él cuerpo pasara a estar bajo el dominio de Satán o del 
egoísmo. El cuerpo humano llegó desgraciadamente a ser un siervo de Satán.  

Por otro lado, la conciencia humana actúa como el agente de Dios en el individuo. 
Esta no busca su propio beneficio, sino que ha sido dada por Dios para buscar la 
justicia. Sin embargo el cuerpo se rebela en contra de la conciencia. Este sólo quiere la 
comodidad y tiende a actuar de forma egoísta, tratando de satisfacer sus deseos 
carnales. La conciencia, en cambio, reprende al cuerpo y le guía hacia la mente, 
produciéndose siempre un conflicto inevitable dentro de uno mismo.  

Por esta razón, las religiones tradicionales del mundo han enseñado unánimemente el 
principio de la mortificación del cuerpo por medio de ayunos, oraciones y otras 
disciplinas, haciendo cosas que Él cuerpo no desea hacer. La religión es un centro de 
entrenamiento para suprimir los deseos del cuerpo y lograr que este se someta a la 
mente. Debido a esto, la religión ha sido el instrumento de Dios para llevar a los 
hombres al ideal original.  

Sin embargo, nadie es capaz de dominar su cuerpo sin antes unirse a Dios dentro de sí 
mismo. La única fuerza que permite a la mente tener dominio sobre el cuerpo se 
genera por la unidad de la mente con el amor y la verdad de Dios. La mente es el 
sujeto y el cuerpo es el objeto. El amor y la verdad de Dios tienen el poder para unirlos 
en un todo armonioso. La religión define a este todo como un hombre en estado de 
perfección o un santo.  
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Los hombres y las mujeres que alcancen este estado de perfección centrado en Dios 
están llamados a ser modelos de bondad. Estos hombres y mujeres buenos podrían 
recibir la bendición matrimonial de Dios y llegar a ser marido y mujer. Este hubiera 
sido el comienzo de la familia humana ideal sobre la faz de la tierra. Dios quería 
conseguir esta familia modelo como elemento básico para la construcción de la 
sociedad, la nación y el mundo.  

La familia es el fundamento para la paz  
Hay un viejo refrán oriental que dice, "una vez que la paz mora en una familia, todo 
marcha bien". Una familia feliz y en armonía es una familia de paz y el fundamento 
del reino de los cielos.  

El motor de una familia es el verdadero amor. Debéis amar a Dios en primer lugar y, a 
continuación, amar a vuestro esposo o esposa y a vuestros hijos con un amor 
auténticamente puro y desinteresado.  
Así, Él verdadero amor se hará una realidad. Dios creó el amor como la fuerza 
suprema del universo. No existe algo mayor hecho por Dios en este universo. El 
verdadero amor es lo supremo.  

El verdadero amor, por supuesto, parte de Dios. Este lo dio todo, hasta lo último de Su 
ser, en la creación de la humanidad y de todas las cosas. El amor es lo único que 
cuando se da completamente, vuelve completamente. Cuando se invierte, no causa 
pérdidas. Se multiplica y prospera. Si damos un cien por cien de amor verdadero, este 
nos proporcionará o devolverá el ciento veinte por cien. Alguien podría pensar que los 
que practican este amor se vuelven pobres y miserables; sin embargo, al final, ocurre 
todo lo contrario. Al poner en práctica el verdadero amor prosperaréis y alcanzaréis la 
vida eterna.  

Esta familia de amor verdadero es el fundamento para crear una sociedad, una nación 
y un mundo. Esta sociedad, nación y mundo estarían centrados en el verdadero amor 
y, por tanto, llegarían a ser ideales y llenos de paz. En ellos reinaría la comprensión y 
no la incomprensión, la unidad y no la división, la generosidad y no el egoísmo. En 
esta sociedad, nación y mundo, Él sacrificio y el servicio serían las virtudes 
triunfantes. La realización del ideal de Dios lleva al ideal de un mundo de verdadera 
paz.  

El ideal de los Verdaderos Padres y la verdadera paz mundial  
Cuando la Biblia dice que Dios quiso crear a los seres humanos "a Su imagen", nos 
está indicando que Él Dios invisible quería manifestarse de forma visible. Es decir, 
que hombres y mujeres podían llegar a ser encarnaciones de Dios.  

Si los primeros hombre y mujer hubieran realizado el ideal de Dios, habrían 
conseguido la primera forma visible de Dios y creado la primera familia humana. A 
partir de ahí, hijos y nietos centrados en Dios habrían creado una sociedad, nación y 
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mundo ideales. En este caso, Él Dios invisible llegaría a ser los Verdaderos Padres 
verticales del hombre por medio del verdadero amor; y los primeros hombre y mujer, 
Adán y Eva, serían los Verdaderos Padres horizontales del hombre centrados en ese 
amor. Sobre la base de estos Verdaderos Padres, la humanidad sería una familia 
viviendo eternamente el ideal de verdadera fraternidad.  

Sin embargo, la caída de Adán y Eva hizo que la humanidad perdiera a los Verdaderos 
Padres. Desde aquel día somos huérfanos. Los hermanos se hicieron enemigos. Las 
naciones desarrollaron relaciones antagónicas en vez de amistosas. Las acusaciones 
mutuas se han multiplicado en todos los niveles.  

En la etapa final de la historia humana, la obra de restauración de Dios será, en primer 
lugar, la restauración de los Verdaderos Padres, liberando a la humanidad de su 
condición de huérfana. Hoy en día esta es la labor central de la providencia de Dios: 
dar a la humanidad Verdaderos Padres que puedan crear la familia humana original 
centrada en Dios y en el verdadero amor.  

Damas y caballeros, la Federación para la Paz Mundial que estamos iniciando hoy 
debe ser diferente a la Liga de las Naciones y las Naciones Unidas. Debemos basar 
esta organización en el verdadero ideal y filosofía de una paz duradera así como en el 
ideal de los Verdaderos Padres. Como conclusión, debemos decir que en la paz de 
Dios y con Dios se encuentra el nivel de conciencia más avanzado. Esto nos da un 
punto de partida diametralmente nuevo en la conquista de la paz. En la exclusión de 
Dios de los esfuerzos humanos por alcanzar la paz se encuentra la razón principal para 
sus continuos fracasos. Por tanto, debemos hacer que Dios sea el centro de este 
movimiento y que Él motor del mismo sea el verdadero amor.  

Un encuentro histórico  
Para aquellos que ansiamos fervientemente la paz mundial, Él encuentro de hoy es 
verdaderamente un hecho histórico. Entre nosotros, tenemos a muchos presidentes y 
antiguos presidentes, así como distinguidos líderes religiosos y personalidades de muy 
diversos ámbitos. Esta es realmente una asamblea única y extraordinaria. Contamos, 
además, con la presencia de líderes de los países del Este y del Oeste. Hasta hace muy 
poco, estos líderes estaban inmersos en la Guerra Fría y aferrados a una escalofriante 
confrontación. En este auditorio, sin embargo, no hay Este u Oeste. Estamos reunidos 
guiados por el espíritu de cooperación y reconciliación.  

El 9 de noviembre de 1989, Él Muro de Berlín llegó a su fin. Desde aquel preciso 
instante vivimos en un mundo diferente. Las reformas, los cambios, la comprensión y 
la amistad mutuas están ganando terreno rápidamente en este mundo. Hoy en día, se 
siente con fuerza que Él ambiente mundial es propicio al florecimiento de la paz.  

Si estáis de acuerdo en que los principios que he desarrollado hasta ahora son 
fundamentales para la paz, entonces, la verdadera paz será posible y estará a nuestro 
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alcance. Los países industrializados del Norte deben ayudar a liberar el Sur de su 
profundo empobrecimiento. Las naciones desarrolladas deben ayudar a las naciones en 
vías de desarrollo y a las nuevas democracias. Cada nación debe cambiar su actitud y 
pasar del egoísmo al altruismo. Esto en sí mismo es una revolución. Los países lo 
conseguirán cuando sus líderes estén en la posición de padres. El amor más sacrificado 
y desinteresado es el amor de los padres. Según esta perspectiva, todas las naciones 
son hermanas. A partir de ahí, una nueva visión se abrirá paso y se crearán nuevas 
oportunidades.  

Se ha hecho público ya que en septiembre, Corea del Norte y Corea del Sur pasarán a 
ser miembros de las Naciones Unidas. Este es otro acontecimiento positivo importante 
para lograr la paz mundial. El número de naciones miembros de las Naciones Unidas 
pasará a ser 163. ¿Cuál debería ser la prioridad de estas 163 naciones en un futuro 
próximo?  

La era del colonialismo en que las naciones poderosas explotaban a las más débiles, ha 
dejado de existir. La ley de la jungla y "la supervivencia de los más fuertes" de 
Herbert Spencer no son aplicables a nuestro mundo. La era de la carrera de 
armamentos entre las superpotencias que llenó de miedo e inseguridad a la humanidad, 
también ha pasado; la humanidad debe ser liberada de la amenaza devastadora de las 
armas nucleares. De acuerdo al plan de Dios, ¿en qué tiempo estamos viviendo? Este 
es el tiempo referido en las Sagradas Escrituras como aquel en que "forjarán sus 
espadas en rejas de arado".  

Este es un tiempo para fomentar la confianza mutua basada en un alto nivel de 
moralidad. Este es un tiempo en que todas las naciones miembros de la Naciones 
Unidas, en una relación de amor y respeto mutuos, deben conjuntamente declarar una 
última guerra contra nuestros enemigos comunes: el azote del hambre, la ignorancia, 
la enfermedad y la delincuencia.  

Este es el plan de Dios. De ahora en adelante, lo que se ha entendido por "mi país", se 
verá ampliado. Aunque todos tenemos nuestra propia tierra donde viven nuestras 
familias, en un sentido más amplio, Él mundo pasará a ser "mi país" ya que es ahí 
donde vive Dios, mi Padre, y mis hermanos y hermanas, los pueblos del mundo 
entero.  

Desde este punto de vista, las naciones desarrolladas deben compartir alta tecnología 
con las naciones en vías de desarrollo y las nuevas democracias. Lo contrario sería un 
delito moral. Todo lo que es bueno y provechoso debe ser compartido entre todas las 
naciones. Cuando se haga un nuevo descubrimiento, este debe beneficiar a todas las 
naciones. Si hay algo bueno para la humanidad y para el mundo, debemos cumplirlo 
trascendiendo las barreras nacionales. Por mucho tiempo he estado luchando para 
lograr una igualdad de oportunidades a la hora de utilizar alta tecnología con todas las 
naciones en vías de desarrollo.   
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Un siglo de paz  
Damas y caballeros, Él que ustedes estén aquí no es una coincidencia. Nada ocurre por 
azar. Yo siento que han sido enviados aquí. Han sido elegidos por Dios como 
campeones de la paz.  

En nuestras propias vidas conmemoraremos el año 2.000. Ese año significará una 
nuevo hito en la historia. Una nueva era está abriéndose paso. La cooperación entre 
Dios y el hombre hará del siglo veintiuno un siglo de paz. Para lograrlo debemos 
trabajar sin descanso los próximos nueve años. Si lo hacemos, Eliminaremos todos los 
obstáculos que puedan frenar el logro de la paz.  

El siglo veintiuno será un siglo justo. En ese siglo, la riqueza no será el factor 
predominante, sino que sobresaldrán en él, Él espíritu y el alma humana. El siglo 
veintiuno será la era de la unidad entre Dios y el hombre. La era en que un nuevo 
despertar conmoverá a cada hombre: la comprensión de que su beneficio será mayor al 
vivir genuinamente por los demás. En el siglo veintiuno, Él egoísmo declinará. 
Triunfarán la vida, Él honor y la gloria basados en el altruismo. Estas serán las 
características del siglo venidero.  

La era de la paz se acerca. La oportunidad para el Reino de los Cielos sobre la tierra 
está llegando. El siglo veintiuno será un siglo de esperanza y gloria. Para conseguirlo, 
la Federación para la Paz Mundial proveerá el ideal y la filosofía necesarias para 
educar a la población del mundo. La  
Federación ayudará espiritual, mental y económicamente al desarrollo de las naciones 
necesitadas. La Federación establecerá una alto nivel de moralidad y jugará un papel 
dinámico en la construcción de un mundo de paz.  

Damas y caballeros, ustedes son apóstoles de la paz. Nos aguarda una brillante y 
nueva esperanza así como un emocionante y nuevo futuro. Hoy debemos sentir 
fervientemente el deseo de cumplir esta gran misión que nos está siendo 
encomendada.  

Para poder cumplir este deber sagrado y esta responsabilidad histórica de construir una 
paz duradera, debemos ofrecer nuestras vidas, nuestras riquezas y nuestro honor 
sagrado con total dedicación. El primer paso en nuestro plan debe ser el de invitar a 
Dios en nuestros corazones, y los corazones de nuestras familias, sociedad, nación y 
mundo. ¿Si Dios está de nuestro lado, quién podrá contra nosotros?  

Respetados amigos, mis queridos hermanos y hermanas, hemos sido llamados a esta 
misión sagrada: la construcción de la paz mundial. Nuestra noble marcha hacia este 
glorioso futuro debe empezar hoy mismo. Construyamos un verdadero mundo de paz 
de la mano de Dios.  
Muchas gracias.  
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1992.04.10 - La Unificación Del Mundo Y La 
Responsabilidad De La Humanidad  
 
Sra. Hak Ja Han Moon  

Presidenta de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial  

Este discurso fue pronunciado el 10 de Abril de 1992 en el encuentro inaugural de la 
Federación de Mujeres por la Paz Mundial, en Seúl, Corea.  

 

Distinguidas invitadas, representantes de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial 
de setenta países, líderes y miembros de la Federación de Mujeres por la Paz en Asia:  

Quiero en primer lugar mostrar mi más sincero agradecimiento a la gran audiencia 
reunida aquí para esta magnífica ocasión: la fundación de la Federación de Mujeres 
por la Paz Mundial y la celebración del congreso de Seúl organizado por la Federación 
de Mujeres por la Paz en Asia. Con vuestra presencia estáis garantizando las mayores 
bendiciones para el futuro de nuestra Federación, y animándonos a reforzar nuestro 
empeño en lograr la paz mundial.  

Quizás sea esta la primera vez en que un grupo de mujeres hayan tomado la iniciativa 
en reunir a tantas otras mujeres en un mismo lugar. Estoy plenamente convencida de 
que, a partir de este día, las mujeres de todo el mundo llegarán a entender el noble 
papel que Dios nos ha encomendado, abriéndose el camino para la construcción de un 
mundo ideal lleno de paz, felicidad y libertad. En esta señalada ocasión, me gustaría 
hablar sobre "la Unificación del Mundo y la Responsabilidad de la Humanidad".  

Quiero exponer mi mensaje guiándome por las enseñanzas del reverendo Moon, las 
cuales se guían por el corazón de Dios, que transciende pasado, presente y futuro. Mis 
palabras van a ser una declaración ante el cielo y la tierra, con la historia como testigo. 
Las palabras que pronunciaré hoy puede que sean novedosas para algunas de vosotras, 
pero hablan de los secretos del cielo que todas las mujeres de hoy necesitamos 
comprender.  

La historia empezó en un estado de enfermedad  
Vivimos en un mundo enfermo cuya destrucción es inevitable. Cada día estamos más 
cerca de su último aliento.  

Para encontrar el origen de esta enfermedad debemos remontarnos a los primeros 
antepasados humanos que perdieron su posición en el paraíso. Nuestros progenitores 
contrajeron una enfermedad grave. En términos religiosos, este hecho es conocido 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   978  

como la Caída del Hombre. La historia, por tanto, empezó en un estado enfermizo. 
Esta enfermedad y Satán han sido el centro de la historia humana.  

La tragedia de la historia humana tuvo su origen en Satán, Él señor del mal, quien 
mantuvo una posición opuesta al ideal de la creación de Dios. El matrimonio de Adán 
y Eva, dio lugar a una descendencia de maldad. La humanidad heredó inevitablemente 
el amor, la vida y el linaje de Satán. Los órganos genitales, con los que marido y mujer 
debían unirse virtuosamente, habían sido creados para ser templos del verdadero amor, 
la verdadera vida y el verdadero linaje. El amor debe ser una experiencia por la que 
marido y mujer alcancen una virtuosa unión para procrear hijos que permitan 
continuar el linaje. El centro de la vida es el amor. El linaje humano se hereda por el 
amor y la vida de un marido y su mujer. La unión entre amor, vida y linaje es lo que 
da continuidad a la historia.  
Tras la caída, la raza humana ha permanecido cautiva por el amor, la vida y el linaje 
satánico. Adán y Eva eran jóvenes cuando sembraron las semillas de un falso amor, 
falsa vida y falso linaje. En consecuencia, cuando el fin de los tiempos se acerque, 
seremos testigos del fenómeno a escala mundial del aumento de la inmoralidad entre 
los jóvenes. De hecho, estamos viviendo en ese tiempo.  

Satán utilizó el amor caído como condición para crear un antro de pecado con el que 
asestar un golpe eterno contra el ideal del verdadero amor planeado por Dios. La 
relajación de las normas de conducta sexual, la continua decadencia moral de la 
juventud, la plaga de la adición a las drogas, y el declive de la estructura familiar y los 
valores tradicionales, han hecho de este mundo un infierno terrenal. Por tanto, es 
imposible encontrar en alguna parte un verdadero hombre o una verdadera mujer, 
verdaderos hermanos y hermanas, verdaderos cónyuges, o verdaderos padres. Hasta 
ahora, ha sido imposible tener esperanza en lograr una verdadera sociedad, una 
verdadera nación o un mundo verdadero.  

La humanidad debe injertarse a Dios y los Verdaderos Padres  
El mundo debe comprender que Satán existe y que él es el responsable de la realidad 
que afrontamos hoy en día. Con este conocimiento, podremos encontrar la causa de la 
enfermedad y descubrir el origen de la caída humana. Debemos mostrar al mundo que 
Satán, Adán y Eva formaron una trinidad de maldad, y que depende nosotros la 
restauración de la trinidad formada por Dios, Adán y Eva de acuerdo al ideal de la 
creación.  

Para conseguirlo, alguien debe denunciar el pecado de Satán y explicar claramente los 
hechos fundamentales relacionados al pecado de los primeros antepasados humanos. 
Dios y Satán siempre han sabido los pormenores de la caída. Adán, en cambio, 
desconocía muchas cosas ya que era todavía muy joven. Cuando llegue el fin de los 
tiempos vendrá un Adán restaurado y perfecto y dará a conocer la verdad. El revelará 
los pecados cometidos por Satán a lo largo de la historia. Cuando él venga, será 
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posible echar a Satán de este mundo. Por primera vez, la humanidad será capaz de 
cambiar su rumbo completamente y encaminarse hacia un mundo de esperanza, paz, 
felicidad y libertad.  

Para que la humanidad pueda cortar totalmente con el falso amor, vida y linaje dado 
por Satán como nuestro padre, es necesario que nos injertemos en el verdadero olivo. 
Es decir, Él mundo entero necesita injertarse a Dios y los Verdaderos Padres para 
recuperar el verdadero amor, vida y linaje. Esto nos permitirá construir el cielo en la 
tierra así como en el mundo espiritual. De hecho, este es el objetivo final de la 
providencia de salvación, restauración y recreación llevada a cabo por Dios.  

Por tanto, la reaparición de los Verdaderos Padres es un hecho de trascendencia 
histórica. Los  
Verdaderos Padres representan la culminación y el fruto final de la historia humana. 
Los Verdaderos Padres son la consumación de la historia de la cultura humana. Ellos 
encarnan la victoria de la religión y de la filosofía en la historia. Antes de la aparición 
de los Verdaderos Padres debe haber, en cambio, un periodo de restauración por 
indemnización, es decir, un periodo de recreación.  

La historia providencial de la restauración llevada a cabo por Dios  
Me gustaría hablar brevemente sobre este periodo histórico, utilizando pasajes 
bíblicos, para ilustrar las dificultades que han existido. Si entendemos este proceso, 
nos daremos cuenta de la importancia que tiene el cumplir nuestra responsabilidad 
actual.  
En el Antiguo Testamento, la historia se presenta como un proceso de indemnización: 
ojo por ojo, diente por diente, vida por vida. La responsabilidad de la caída pasó de 
Eva a Adán, con Satán en el centro. Visto desde la posición de Eva, una vez recibida 
la simiente de la falsa vida, la caída ocurrió cuando Satán ocupó la posición de Dios 
como padre y se unió a ella para concebir a Adán. En el proceso de la caída, Eva 
concedió al arcángel la posición de su propio padre, y a Adán, la posición de su propio 
hijo. En consecuencia, las mujeres, que a lo largo de la historia de la restauración por 
indemnización han estado en la posición de Eva, han tenido que arriesgar sus vidas 
para poder asegurar que la voluntad de Dios pasara a la siguiente generación.  

Cuando estudiamos los hechos históricos relatados en la Biblia, nos encontramos con 
un número de situaciones que parecen desafiar cualquier explicación. La deseo básico 
de Dios en Su creación era que Eva se uniera a Él, como padre, y a Su hijo, Adán. Sin 
embargo, por la caída, Ella se unió a Satán y a Adán, como falso hijo. Inmediatamente 
después de la caída, Dios empezó a trabajar en la familia de Adán para deshacer lo que 
había sido hecho, es decir, para cumplir la restauración por indemnización siguiendo 
un curso inverso. Dios actuó a través de la familia de Adán ya que incluso la caída no 
había eliminado en sus miembros el elemento de eternidad con el que fueron dotados 
al ser creados.  
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Caín, Él primer fruto del amor con que Satán conquistó a Eva, fue entregado a lado de 
Satán, y Abel, nacido como segundo fruto del amor con su marido Adán, fue situado 
en el lado del cielo. Así empezó la historia de la lucha entre el bien y el mal con el 
propósito fundamental de lograr la restauración por indemnización.  

En la historia, era necesario que Él segundo hijo fuera bendecido para que Él dominio 
celestial del segundo hijo restaurara y reclamara el derecho de primogenitura del 
primer hijo en manos de Satán. Por ejemplo, Caín y Abel hicieron ofrendas a Dios 
simultáneamente, pero Dios aceptó sólo la ofrenda de Abel, Él segundo hijo, y rechazó 
la de Caín. La razón se encuentra en el hecho de que Él segundo hijo, en el lado 
celestial, debía restaurar la primogenitura del hijo mayor.  

Si Caín hubiera hecho su ofrenda por medio de Abel, se habría establecido el camino 
apropiado de Dios a Adán y de este al arcángel, y se habría completado la 
restauración. Pero, debido a que Caín mató a Abel, Él cielo eligió a Set y prolongó la 
providencia con sus descendientes.  

Caín y Abel vinieron a este mundo como hermanos. Debido a que no cumplieron la 
voluntad de Dios en las posiciones que tuvieron fuera del vientre materno, la siguiente 
providencia de Dios tenía que llevarse a cabo dentro del mismo vientre.  

Por tanto, cuando Rebeca preguntó a Dios por qué Esaú y Jacob luchaban dentro de su 
vientre, Dios la dijo: Dos naciones hay en tu seno. Y el mayor servirá al menor" 
(Génesis 25:23). Desde entonces, Rebeca empezó a cuidar más a su segundo hijo, 
Jacob.  

Jacob, como segundo hijo, tenía que restaurar por indemnización el derecho de 
primogenitura de su hermano Esaú. Para lograrlo, Rebeca debía cumplir su 
responsabilidad en la posición de Eva.  

El castigo infringido a los primogénitos egipcios durante el éxodo de los israelitas de 
Egipto, y el hecho de que Jacob cruzase sus manos sobre los hijos de José, Manasés y 
Efraím, cuando iban a ser bendecidos (Génesis 48) indican la voluntad oculta del cielo 
por conseguir una inversión en los dominios del primer y segundo hijo.  

La providencia de Dios para enviar al Mesías  
En su caída, Eva engañó a Dios, su padre, y a Adán, que estaba en la posición de su 
hijo. Para restaurarlo, Rebeca, de lado del cielo, engañó a Isaac, como padre, y a su 
hijo Esaú, para que Jacob pudiera recibir la bendición de Isaac. Jacob compró el 
derecho de primogenitura del hijo mayor, e inició el linaje de los israelitas gracias al 
fundamento de la victoria conseguida por la cooperación entre una madre y su hijo. 
Jacob reivindicó condicionalmente para el cielo los dominios del primer y segundo 
hijos, y estableció con éxito el fundamento para la nación israelita que iba a nacer de 
él.  
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Jacob, sin embargo, tenía más de cuarenta años cuando logró un control completo 
sobre el derecho de primogenitura del hijo mayor. Por tanto, Él periodo anterior a los 
cuarenta permanecía sin la condición de una victoria sobre Satán. Una vez más, se 
llevó a cabo la providencia para conseguir la victoria en el vientre. Tamar, nuera de 
Judá, tenía en su seno dos hijos gemelos, Zara y Pares. Aunque Pares era el menor, 
apartó a su hermano Zara para poder nacer primero. De hecho, Él nombre “Pares" se 
deriva de este suceso (Génesis 38).  

En los orígenes de la historia, Él linaje de Satán fue concebido en el vientre de una 
madre. Con Tamar, Él seno fue restaurado a lado de Dios. El lado del cielo llegó a 
controlar los dominios del primer y segundo hijos para que Él linaje original de Dios 
pudiera establecerse. Así fue como la tribu de Judá estableció el fundamento para que 
Él Mesías pudiera nacer más tarde.  

Como mujer, Tamar se puso en la posición de tener que engañar a un padre y a un 
hijo; ella negó a su suegro y a sus hijos para separar la posición de Eva de Satán. 
Como consecuencia de la separación de Satán del vientre realizada por Tamar, se 
estableció una tradición básica por la cual los hijos de Dios podían ser concebidos y 
dados a luz sin la invasión de Satán. Dependía de los israelitas y del Judaísmo el poder 
mantener este nivel de victoria en el vientre hasta que Él Mesías fuera enviado como 
los Verdaderos Padres. Debido a que Satán había establecido ya sus naciones en el 
mundo, la venida del Mesías debía esperar hasta que llegara el día en que los israelitas 
establecieran una base nacional capaz de indemnizar a las demás naciones del mundo.  

Dios esperó cerca de 2.000 años hasta lograr el suficiente fundamento nacional y una 
mujer que pudiera estar en la posición de Eva, para llevar a cabo su providencia. Esto 
ocurrió finalmente con María, la madre de Jesús. Cuando Adán y Eva cayeron, estaban 
comprometidos en un matrimonio que debía celebrarse posteriormente. De la misma 
forma, María y José estaban prometidos gracias a la mediación de Dios. Como Rebeca 
y Tamar, María fue una mujer revolucionaria llamada por Dios para contribuir al 
proceso de recrear a Adán.  

María arriesgó su vida para unirse absolutamente a Dios, y se puso en la posición de 
tener que engañar a padre e hijo para cumplir la historia de la restauración por 
indemnización. De esta manera fue concebido Jesús. Mientras Jesús estuvo en el seno 
de María, Satán no pudo invadir su linaje. Jesús nació del vientre de una mujer 
victoriosa como el primer fruto del primer amor capaz de ser reclamado sólo por Dios. 
Era la primera vez en la historia que un niño nacía como hijo unigénito de Dios.  

Incluso entre los santos, no hay nadie que su nacimiento siguiera un proceso similar de 
separación del linaje satánico. Por tanto, al hablar de Jesús tenemos que hacerlo como 
santo entre santos. Por esta razón, la esfera cultural cristiana creció por todo el mundo. 
Finalmente, Dios ha obrado en nuestro siglo utilizando la victoria de la Segunda 
Guerra Mundial y la esfera cultural cristiana para lograr la unificación del mundo.  
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El camino pionero de los Verdaderos Padres  
La Segunda Guerra Mundial tiene un significado especial en la providencia de Dios. 
En esta guerra se manifestaron a escala mundial las consecuencias que la caída tuvo en 
los hermanos Caín y Abel, frutos de Eva. La nación insular de Gran Bretaña estaba en 
la posición de Eva. Los Estados Unidos, una nación "nacida" históricamente de Gran 
Bretaña, estaba en la posición de Abel. Francia estaba en la posición de Caín con el 
derecho de primogenitura del hijo mayor. Estos tres países formaron una alianza 
dirigida por los Estados Unidos. Del otro lado, Él país Eva satánica, Japón, Él país 
Adán satánico, Alemania, y el país arcángel satánico, Italia, formaron las Fuerzas del 
Eje. El plan de Dios era establecer un mundo unificado basado en la victoria total de 
las fuerzas aliadas, situadas en el lado del cielo. La ferviente esperanza de Dios era 
que, en el mundo de la posguerra, Dios y los Verdaderos Padres, Él Adán que trae el 
verdadero amor, formaran un centro alrededor del cual la humanidad efectuara una 
rápida separación de la falsa simiente heredada del falso padre. La humanidad habría 
podido entonces empezar de nuevo uniéndose al verdadero amor, vida y linaje original 
de los Verdaderos Padres. De esta forma, Él mundo habría heredado la simiente del 
verdadero amor.  

La oposición del Cristianismo, sin embargo, forzó a los Verdaderos Padres a ir por el 
desierto, haciendo que se perdiera el curso de indemnización de cuatro mil años de 
historia de Israel, y haciendo necesario que los Verdaderos Padres fueran en una única 
generación por un curso de indemnización de cuarenta años para poder cumplir la 
voluntad de Dios.  

El Señor en su Segunda Llegada viene como el tercer Adán. Él nos trae el 
conocimiento de los secretos celestiales y culmina un curso de indemnización de lado 
satánico a nivel individual, familiar, nacional y mundial. Realiza, además, una 
completa indemnización de los errores de Adán y de la misión que Jesús dejó sin 
cumplir.  

De esta forma, Él tercer Adán debe abordar la caída cometida por el primer Adán a 
nivel familiar, y restaurarla por indemnización a nivel mundial y, a continuación, 
completar su victoria restaurando el mundo entero por indemnización.  

El Señor en su Segunda Venida debe lograr la mayor victoria  
El reverendo Sun Myung Moon, fundador de la Iglesia de Unificación, y yo, su 
esposa, Hak Ja Han Moon, en la posición de Verdaderos Padres, hemos cargado con 
todas las condiciones históricas invadidas por el lado satánico. En un estado de unidad 
con Dios, hemos ido por el curso de indemnización universal de forma que toda la 
humanidad pueda ser liberada de su cautiverio. En contraste con Jesús, los Verdaderos 
Padres han recibido el mandato histórico de ir por el Calvario pero sin sucumbir a la 
muerte física. El destino de los Verdaderos Padres ha sido el ir por este curso pionero.  
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Hace dos mil años, la ruptura mente-cuerpo presente en el mundo podría haber sido 
solucionada, si sólo el Judaísmo, en la posición de Abel, y la nación de Israel, en la 
posición de Caín, se hubieran unido para servir a Jesús. Sobre este fundamento, y 
centrados en el verdadero amor de Jesús, los israelitas podían injertarse al verdadero 
linaje, y renacer como la nación con el derecho de primogenitura a escala mundial.  

Los israelitas se sentían orgullosos de saberse el pueblo elegido de Dios, pero 
fracasaron, al menos en ese tiempo, en darse cuenta de la voluntad de Dios para la 
salvación universal centrada en Jesús, Él Mesías. Ellos creían simplemente que cuando 
el Mesías viniera el mundo entero se inclinaría ante el reino de Israel. No 
comprendieron que la voluntad de Dios no se limita a la salvación del individuo, la 
familia o la nación, sino que quiere la salvación del mundo entero. Hoy en día, Él 
Cristianismo está enfrentándose a una situación similar.  

A lo largo de 33 años de vida, Jesús empleó todas sus fuerzas en la misión de la 
restauración nacional. Finalmente, se vio forzado a dejarla inacabada. Para completar 
esta misión, Dios, en el siglo veinte, ha utilizado a los Estados Unidos, que ha llegado 
a ser la nación central del  
Cristianismo, en la posición de segundo Israel. Los Estados Unidos y el Cristianismo, 
en el tiempo de la Segunda Llegada, están llamados a ocupar las posiciones de Caín y 
Abel respectivamente, para reindemnizar el fallo del primer Israel, es decir, la nación 
de Israel y el Judaísmo en tiempos de Jesús. Depende ahora de los Estados Unidos y 
del Cristianismo el cumplir la restauración por indemnización y completar la tarea de 
la unificación.  

Como consecuencia de la muerte de Jesús en la cruz, no sólo quedó incompleta la 
misión que debería haber conseguido en su tiempo, sino que la misma nación de Israel 
fue perdida. Por esta razón, la Iglesia Cristiana trató de establecerse como una nación 
espiritual a lo largo de la historia.  

En los días de la Segunda Venida es necesario reindemnizar los fallos de Israel. Para 
hacerlo, Él Mesías de la Segunda Venida debe ser capaz de alcanzar la victoria en el 
mundo al nivel más alto posible.  

El relato bíblico del juicio y la crucifixión de Jesús hace referencia a tres delincuentes: 
los dos ladrones crucificados a la derecha e izquierda de Jesús, y el célebre prisionero 
Barrabás. Los tres representan tres ideologías que surgieron como consecuencia del 
fallo de Israel en la tierra. En los días de la Segunda Venida, estos tres paradigmas 
pueden identificarse con el Cristianismo, en la posición de ladrón situado a la derecha, 
Él Comunismo, en la posición de ladrón de la izquierda, y el Islam, en la posición de 
Barrabás.  

Ahora que su Segunda Venida se ha consumado, Jesús es responsable de unir a la 
derecha y a la izquierda y darles una dirección común, añadiendo además al mundo 
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islámico. Él debe ir por un curso de restauración por indemnización para que todo se 
resuelva en una misma dirección. Viene con la crucial misión de lograr que toda la 
humanidad, que está precipitándose hacia el infierno, dé un giro de 180 grados y se 
encamine hacia el cielo.  

El Jesús de la Segunda Llegada, en la posición de los Verdaderos Padres de la 
humanidad, ha hecho un esfuerzo inmenso por reunir a todo el mundo espiritual y 
realinear a las naciones de este mundo, centradas en el Cristianismo, para que Él 
fundamento victorioso de Dios pueda ser restablecido a escala mundial.  

La paz mundial centrada en los Verdaderos Padres  
Sin embargo, Gran Bretaña, los Estados Unidos y Francia, guiadas por el 
Cristianismo, rechazaron a los Verdaderos Padres. Por tanto, Él cielo preparó a la 
Iglesia de Unificación para ocupar el lugar del Cristianismo. Gracias a la Iglesia de 
Unificación, los Verdaderos Padres pudieron superar la cima de la tribulación. En ella, 
recibieron la oposición no sólo del mundo comunista, de lado satánico, sino también 
de los países cristianos y del mundo entero. Finalmente, han llegado hoy al punto de 
reclamar y recibir en el lado del cielo a lado satánico. Hoy en día, Corea, Japón, los 
Estados Unidos y Alemania están destacando en el mundo como países capaces de 
recibir a los Verdaderos Padres. Dios ha podido hacer avanzar su historia de 
indemnización centrada en estos países.  

En el contexto de la providencia mundial de los Verdaderos Padres, a Corea le ha sido 
dada la posición de país Adán, a Japón, la posición de país Eva, a los Estados Unidos, 
la posición de país Abel, y a Alemania, la posición de país Caín. En el pasado, Japón 
fue un país enemigo de los Verdaderos Padres. Los Estados Unidos y Japón, así como 
Alemania y los Estados Unidos también fueron enemigos entre sí.  

Los Verdaderos Padres, para cumplir lo que Él Cristianismo en los Estados Unidos no 
hizo después de la Segunda Guerra Mundial, han fomentado la cooperación entre estas 
cuatro naciones centrales en la providencia y han ido por un curso de 21 años de re-
indemnización. Con su éxito, han logrado establecer el fundamento de victoria.  
La Iglesia de Unificación, que ha ido victoriosamente por la cima del Calvario en los 
niveles individual, familiar, nacional, mundial y cósmico, ha dado a los Estados 
Unidos una nueva dirección. Ha devuelto al Cristianismo una nueva esperanza y está 
resolviendo la problemática relacionada a los mundos comunista e islámico.  

En la península coreana, los Jacob y Esaú del siglo veinte se enfrentan en la dos 
Coreas. Los Verdaderos Padres actuando con verdadero amor en este conflicto, con 
Kim Il Sung en la posición de falso padre, han restaurado por indemnización el 
dominio del padre victorioso. Por este proceso, Corea ha sido constituida como el 
tercer Israel que ha logrado la victoria final de la historia y se ha convertido en la 
nación elegida del nuevo mundo unificado.  
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Corea, como tercer Israel, es la base desde la cual los Verdaderos Padres y sus hijos 
serán capaces de cumplir su ferviente esperanza por un mundo unificado de paz, y 
tiene un papel central en la construcción del cielo en la tierra y en el mundo espiritual.  

Debe ser entendido que, desde un punto de vista providencial, la gran prosperidad 
experimentada por Corea, Japón, los Estados Unidos y Alemania en el periodo de 
posguerra se debe al hecho de que estos países han recibido la bendición de Dios, con 
Corea como Adán, Japón como Eva, los Estados Unidos como Abel y Alemania como 
Caín.  

La era de las mujeres  
En el Edén, al producirse la caída, Él arcángel estaba junto a Adán y Eva. En nuestro 
tiempo, en que la semilla plantada entonces a nivel individual está dando sus frutos a 
nivel mundial, Él país Adán de Corea tiene como vecino al país Eva de Japón y a los 
tres países arcángeles de Estados Unidos, China y Rusia que rivalizan por lograr 
favores de la península coreana. Con la protección de Dios, sin embargo, estas 
naciones están formando una alianza centrada en Corea. Aunque Jesús no fue capaz en 
su tiempo de lograr la unificación de las naciones de Asia, estamos viendo hoy el 
cumplimiento de la voluntad de Dios a escala mundial.  

De forma parecida, la aparición de la región cultural Pacífico-Asiática implica que una 
región del mundo, que abarque lo material y lo espiritual, tal y como Jesús intentaba 
construir en su tiempo, está ahora haciéndose realidad en Asia. En otras palabras, los 
países de Asia deben construir ahora un mundo unificado centrado en los Verdaderos 
Padres.  

Este es el momento para servir y apoyar al Verdadero Padre, que ha establecido la 
tradición victoriosa en la historia mundial, y a la Verdadera Madre, la representante 
mundial de las mujeres, que ha logrado la victoria como mujer modelo de la historia.  

Para hacerlo, no sólo debemos establecer el verdadero modelo de masculinidad, sino 
también el verdadero modelo de lo que representa ser una madre, una esposa y una 
hija, dentro del contexto de una nueva sociedad, nación y mundo; siendo los primeros 
en heredar la tradición de los Verdaderos Padres y cosechar la victoria.  

Nosotras, mujeres, tenemos la misión de guiar adecuadamente a los hombres que estén 
llevando una vida moralmente decadente y desordenada y así solucionar la tragedia de 
la destrucción de Adán y Eva en un contexto histórico.  

Queridas mujeres, Él mitin de hoy está siendo organizado por la Federación de 
Mujeres por la Paz en Asia con el importante propósito de establecer la Federación de 
Mujeres por la Paz Mundial. En la era de las mujeres que ahora está amaneciendo, 
nuestras miembros deben abrazar a sus maridos y educar apropiadamente a sus hijos 
para formar un movimiento modelo que practique Él verdadero amor por todo el 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   986  

mundo. Debemos contar con la cooperación activa de nuestros maridos e hijos para 
desarrollar la Federación de Mujeres por la Paz Mundial.  

Nuestro movimiento de mujeres no es sólo para las mujeres, ya que es un movimiento 
de amor verdadero por nuestros maridos e hijos dando frutos en familias ideales. Estas 
familias ideales se unirán para construir naciones ideales y un mundo ideal. Por esta 
razón, la Federación de Mujeres por la Paz Mundial algún día llegará a ser una 
Federación de Familias por la Paz Mundial.  

Por la paz mundial, nosotras, mujeres, debemos estar a la cabeza en cuestiones de 
gobierno, economía, cultura y sociedad. Los valores básicos que debemos mantener en 
esta federación de mujeres se encuentran en la filosofía del Diosismo. Estos valores 
podrán unir a izquierdas y derechas, y vencer al materialismo ateo. Estas serán sin 
lugar a dudas las ideas motrices en el mundo del siglo veintiuno.  

Como mujeres, recordemos a nuestras antecesoras, Rebeca, Tamar y María, que 
cumplieron responsabilidades importantes en la historia de la providencia de la 
salvación de Dios. Heredemos la fuerza de voluntad que llevó a estas mujeres 
históricas a vencer peligros y dificultades a riesgo de sus vidas. Hagamos de nuestras 
familias, hogares para verdaderos padres, verdaderos maridos y mujeres, y verdaderos 
hijos, y así unirnos a la causa sagrada de transformar este mundo de maldad en un 
mundo celestial. Marchemos hacia un mundo de paz guiados por los Verdaderos 
Padres que son el centro del verdadero amor.  

Qué la bendición de Dios esté con vosotras, vuestras familias y con este maravilloso 
mundo. Gracias.  
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1992.06.10 - Las Mujeres Que Tendrán El Papel 
Principal En El Mundo Ideal  
 

Sra. Hak Ja Han Moon  

Presidenta de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial  

Este discurso fue pronunciado el día 10 de junio de 1992 en el primer encuentro 
nacional de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial, en Seúl, Corea.  

 

Distinguidas invitadas y miembros de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial:  

Es un gran honor poder compartir mis creencias sobre la paz mundial con esta 
magnífica asamblea de destacadas mujeres procedentes de cada área de la sociedad. 
Mi discurso hoy lleva por título, "Las Mujeres que Tendrán el Papel Principal en el 
Mundo Ideal".  

Estamos entrando ahora en la era fundamental para la creación de un mundo 
unificado. El tiempo actual marca el comienzo de una era en que la humanidad ha 
empezado a ir más allá de las barreras ideológicas y del idioma, de las diferencias 
culturales y de los conflictos raciales.  

El deseo más querido de la humanidad es poner fin a las guerras, la opresión y la 
explotación en este mundo, dando vía libre a la promesa de un futuro pleno de 
verdadera libertad, paz y prosperidad.  

Todos estos años, mi marido, Él reverendo Sun Myung Moon, ha estado defendiendo 
la ideología del  
Diosismo, superando una fuerte oposición y persecución por parte de individuos que 
simplemente se han limitado a utilizar la fuerza. Él jugó un papel decisivo en el 
pasado en el proceso de apertura que dejó atrás la era de la Guerra Fría. Hoy en día, en 
este periodo histórico de transición que tiende hacia la conciliación y la cooperación, 
quiero presentar el Diosismo como el gran principio y el fundamento sobre el que 
podemos construir un mundo eterno de paz. Me gustaría enfatizar una vez más que Él 
Diosismo defendido por el reverendo Moon debe ser la guía a seguir por todas las 
mujeres que sentarán las bases del mundo futuro.  

Poseer el amor de Dios  
En un principio, Dios creó objetos de amor para sentir alegría. ¿De dónde procede el 
corazón del escultor, capaz de invertir su juventud y trabajar sin cesar noche y día 
hasta crear una obra maestra? ¿No creéis que se parece al corazón de Dios creando 
objetos de amor con los que sentir alegría?  
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Si observamos el mundo, nos damos cuenta de que todo tiene una dualidad inherente. 
Minerales, plantas, animales y personas, existen en pares. ¿Sabéis por qué existe todo 
de esa forma? Para relacionarse unos con otros. En el reino de los minerales existe la 
acción entre iones positivos y iones negativos. Si no hubieran elementos comunes 
entre los átomos, no podrían unirse. Incluso Dios no puede imponer Su sistema si los 
elementos recíprocos no son los correctos. Y, por el contrario, si estos elementos son 
los correctos, entonces Dios no puede impedirles que lleguen a unirse. Aunque sucede 
a un nivel inferior, esta acción en el reino de los minerales nos sirve como modelo 
ideal del amor existente en la creación.  

No se puede evitar por tanto que Él corazón de Dios y el corazón de los hombres, la 
creación entera e incluso los animales, centrados en el verdadero amor, sean capaces 
de comunicarse entre sí. El problema es que no hemos tenido tal relación. Si vais al 
territorio donde viven los ideales, encontraréis la creación entera en armonía. En esa 
tierra llena de amor y alegría, al reír veréis que toda la creación, incluso Dios, también 
se ríe en armonía.  

¡Damas y caballeros! Todos tenéis esposos y esposas que os quieren, ¿no es así? 
¿Cuánto amáis a vuestra esposa? Si alguien os ofreciera un billón de wones o diez 
billones de wones por vuestra mujer, ¿la venderíais? ¿Hay alguna mujer que cambiaría 
a su querido marido si se la ofreciera el cielo y la tierra? Esto es una señal de que Él 
hombre ha nacido para la mujer, y la mujer para el hombre. Es una consecuencia del 
verdadero amor, que siempre busca el vivir por los demás. Dios creó a la mujer y al 
hombre como un armonioso yin yang, para que pudieran hacer realidad el ideal del 
amor. Sólo podemos descubrir el verdadero amor unificado por medio del hombre y la 
mujer. Dios y el individuo también se unen por el verdadero amor.  

En el matrimonio, después de que un hombre y una mujer se han unido 
horizontalmente en un verdadero y absoluto amor, ambos intentan poseer el verdadero 
y absoluto amor vertical de Dios. El absoluto Dios hizo que Él verdadero amor 
estuviera en la posición más alta como centro de los valores verdaderos y absolutos. 
Cuando un verdadero hombre, una verdadera mujer y Dios llegan a unirse 
completamente, centrados en el verdadero amor, pueden solucionar todos las 
cuestiones relacionadas con nuestra visión del universo, de la vida y de Dios.  

La senda del sacrificio  
El verdadero amor de Dios es de tal naturaleza que aunque Dios ama una y otra vez, se 
da una y otra vez, aun así, olvida todo lo que da. Si recordáis algo de lo que habéis 
dado, entonces el amor deja de ser eterno. Ya que Él amor es una acción eterna, no 
debéis acordaros de lo que dais. El amor continúa su fluir si dais y dais y os olvidáis 
de lo dado.  

La senda del verdadero amor no se encuentra recibiendo algo, sino que pasa por el 
sacrificio y la vida por los demás. Por esta razón, Dios al crear un objeto de verdadero 
amor, se puso a sí mismo en la posición de vivir por los demás. Dios quiso invertir una 
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y otra vez el cien por cien de todo lo que tenía ya que quería, al darse completamente, 
que Su objeto de amor fuera mejor que Él mismo. El creador de los cielos y la tierra, 
nuestro Padre celestial, Dios, la existencia central y original, tiene este tipo de 
corazón. Por tanto la acción de vivir por los demás, presente en el verdadero amor, 
significa que debéis dar un cien por cien, o incluso un mil por cien, hasta vaciaros 
completamente. En la atmósfera terrestre, cuando se forma un sistema de baja presión, 
un sistema de alta presión empieza a circular automáticamente. Ocurre lo mismo con 
el amor. Cuando lográis crear un área de baja presión absoluta o un vacío de amor, Él 
amor de Dios empezará a circular. Por tanto, Él vivir absolutamente por los demás 
provoca un tifón capaz de desatar la fuerza más grande.  

¡Mis queridas miembros de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial! Existe el 
viejo refrán que dice, "La mujeres son débiles, pero las madres, fuertes". Una mujer 
por sí misma puede parecer débil, pero si una mujer como madre asume la posición de 
ser el sujeto de amor, o como esposa o hija desempeña el papel de ser el centro del 
amor, se convertirá entonces en la más fuerte. Ya que si una mujer como madre, 
esposa o hija, asume la posición de ser el sujeto de amor y se da cien por cien a su 
objeto, entonces el amor de Dios vendrá a llenar el vacío creado tras haberlo dado 
todo. En ese preciso instante el poder del amor de Dios empezará a actuar. Por tanto, 
como mujer, si se asemeja a Dios y asume la posición de ser el sujeto de amor, se 
desatará una fuerza enorme y el poder de este amor dará vida a la familia, a la nación y 
al mundo.  

Centradas en el verdadero amor  
El hecho milagroso de que Yu Kwan Sun, una joven de dieciséis años, diera tal 
empuje al movimiento de independencia de Corea, se debió a su patriótico y ardiente 
corazón por salvar a la nación.  

Dios está en la posición de ser el sujeto del amor y vive completamente por Sus hijos, 
la humanidad. Al mantener esta acción de Su naturaleza original, es decir, dándose 
una y otra vez, puede existir eternamente. De esta forma, queda establecida la 
tradición del verdadero amor, la lógica de la vida eterna.  

Si la humanidad, como compañeros de Dios en el verdadero amor, hubiera madurado 
de acuerdo a Su voluntad y heredado el amor incambiable y absoluto de Dios, 
entonces el mundo habría presenciado una historia de unidad absoluta, y no una 
historia de guerras, calamidades y miserias. Si vuestra mente y vuestro cuerpo se unen 
con el verdadero amor como centro, llegaréis a ser compañeros de Dios, estaréis en la 
posición de objeto eterno de Dios, y heredaréis Su amor eterno.  

Esa herencia de amor lleva consigo el derecho a heredar, Él derecho a vivir junto a 
Dios y el derecho a participar de lo que Dios hace. Aunque una mujer venga de una 
familia humilde y no tenga estudios básicos, si se convierte en la esposa del presidente 
y forman una hermosa pareja, entonces todo lo que es del marido pasa a ser de ella, 
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pueden vivir juntos noche y día, y tiene el derecho a participar en los asuntos de su 
marido.  

Ya que Él verdadero amor tiene estos tres grandes atributos de "herencia", "vida 
compartida" y “Participación", si estáis en la posición de ser uno con el absoluto, 
incambiable y verdadero amor de Dios, podréis ir a donde Dios se encuentre, tendréis 
el derecho a vivir con El, y participaréis en todas y cada una de las cosas que Dios 
haga. Cuando la humanidad cayó, Él corazón de Dios se llenó de dolor. Hay gente que 
ha experimentado este corazón apenado de Dios. Estas personas llegan a sentirlo tan 
profundamente que, a veces, cuando pasean, se paran de repente y se echan a llorar.  
Incluso en el mundo caído en que vivimos, hay muchas ocasiones en que una madre 
siente intuitivamente que algo le está ocurriendo a su hijo y, a veces, mientras duerme, 
se despierta pronunciando el nombre de su hijo. Así es el amor maternal.  

Si podemos absorber en nuestra mente y cuerpo el cien por cien del amor de Dios, 
siempre dispuesto a vivir por los demás, Él verdadero amor de Dios echará raíces en 
nuestros corazones y podremos comunicarnos con Dios libremente, sintiendo lo que Él 
siente; entonces nuestro cuerpo automáticamente actuará al unísono con nuestra 
mente. Debéis daros cuenta por tanto que es necesario recuperar el verdadero amor 
original de Dios para recobrar el mundo unificado de nuestra mente y cuerpo.  

De acuerdo al principio de lo "unísono" que surge del verdadero amor, cuando una 
persona llegue a la unidad centrada en el verdadero amor, y entre en el dominio de una 
unión compartida, podrá afirmar que Él amor de Dios es su amor, la vida de Dios, su 
vida, la sangre de Dios, su sangre, y la creación de Dios, su creación. En consecuencia, 
la madre y el padre que abarquen el universo en sus corazones, tendrán sus nombres 
inscritos en el registro familiar del reino de los Cielos.  

¿Qué surge primero el amor o la vida? El amor. Una persona tiene vida debido al 
amor. La concepción se produce centrada en el ideal del amor. Por tanto, la esencia de 
la vida de una persona es el amor. Ya que la ley celestial establece que la vida, cuya 
esencia es el amor, sea vivida por los demás, podemos decir por tanto que desde el 
momento en que una persona nace, nace para su pareja.  

Si creemos que hemos nacido sólo para nosotros mismos, o que todos los demás han 
nacido para mí, entonces el concepto del amor nunca se hará realidad. El punto de 
partida del amor está en el sacrificio y la vida por otra persona. El individuo que vive 
por su familia abre el camino para el amor familiar. El individuo que se sacrifica por 
un amigo crea el amor entre amigos.  

Cuando os sacrificáis por los demás, os puede parecer que lo estáis perdiendo todo, 
pero en realidad, ocurre lo contrario. No sólo llegaréis a ser los sujetos del amor y 
señores de todas las cosas, sino que alcanzaréis un nivel superior.  
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Existe el principio en el amor de que entre mayor sea tu sacrificio por los demás, 
mayor, Él nivel de ese amor. Si os sacrificáis por una gran causa, no seréis absorbidos 
por esta, sino que llegaréis a ocupar la posición central en la misma, y alcanzaréis un 
nivel nuevo y superior. El Cristianismo ha llegado a ser una religión que da 
resurrección debido a que enseña a la gente a sacrificarse por los demás. El mismo 
Jesús, limpio de todo pecado, murió en la cruz orando a Dios que "no se haga mi 
voluntad, sino la tuya", y pidiéndole fervorosamente que perdonara la ignorancia y el 
pecado de los soldados romanos que estaban atravesándole con sus lanzas.  

La vida de Jesús es un modelo de sacrificio y vida por los demás. Este modelo debe 
ser la base y la ideología central del Cristianismo en la construcción de una nueva 
historia de resurrección. Si sacrificáis vuestra vida por los demás, alcanzaréis el nivel 
más alto de vida.  

Dios siempre nos cuida  
Con el verdadero amor se crea el fundamento para conquistar incluso el infierno. Si 
poseéis verdadero amor, todo el dolor y el sufrimiento desaparecerá por medio de ese 
verdadero amor y se tornará en alegría. En otras palabras, Él verdadero amor, como 
parte integrante de la naturaleza original del individuo, transciende cualquier deseo 
personal por poder, conocimiento o riqueza.  

Desde este punto de vista, la estrategia de Dios para salvar a la humanidad a lo largo 
de la historia humana, y la estrategia de Satán, tratando de evitar que Dios lo lograse, 
han sido completamente opuestas. La estrategia de Dios se ha centrado en aguantar los 
golpes para después vencer, mientras que Satán siempre ha atacado primero pero ha 
perdido al final.  

Fijaros en la Primera, Segunda y Tercera (guerra ideológica) Guerras Mundiales. 
Aquellos que las iniciaron, perdieron. Dios no recupera lo que le ha sido robado 
matando a los que están en el lado de Satán y arrebatándoles lo que le pertenece. Dios, 
como señor del universo, podría atacar y llevarse lo que es suyo si quisiera, sin 
embargo, no lo hace. Por el contrario, permite que los suyos sean maltratados 
primeramente.  

Unos padres pueden lograr que un hijo desleal se arrepienta si continúan 
sacrificándose por él. Dios, para construir la gran vía de la ley celestial, fue a Satán y 
le enseñó como debía de comportarse cuando un maestro viniera. Pero la historia nos 
muestra que cualquier maestro que viniese a enseñarnos, era maltratado. ¿Pero qué 
ocurría después de ser golpeado? Lo recuperaba todo y mucho más. Confucio recibió 
una gran persecución. Jesús murió acusado de rebelión contra el Imperio Romano. 
Pero con el tiempo, los nombres de los santos permanecen. ¿Quién fue santo en propia 
vida? Aunque padecieron muertes miserables en sus propias vidas, a medida que han 
ido transcurriendo las diferentes etapas de la historia, Ellos han ido creciendo 
gradualmente a un nivel superior.  
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Dios no quiere ser recompensado por tan sólo diez o veinte años. Cuanto más tiempo 
pasa, mayor es Su recompensa, hasta que finalmente el mundo entero sea recuperado 
completamente. Aguardando pacientemente por miles de años, Dios ha estado 
calculando Su recompensa. Es algo parecido a ingresar dinero en un banco: con el 
paso de los años el interés se va acumulando y llega el día en que tienes suficiente 
dinero para comprar el propio banco. Dios es un ser que espera el momento oportuno 
y utiliza la estrategia de aguantar los golpes para pasar a la ofensiva más tarde.  

Si sois perseguidos por el mundo malo, Él cielo os ayudará y os permitirá superar 
todas las dificultades. Dios ha permitido que mi esposo y yo experimentemos este 
principio muchas veces. Al recibir persecución heredaréis las pertenencias del 
enemigo. Dios siempre se cuida de los que ama de esta manera. Dios no mata a una 
persona a la que quiere castigar porque sabe que incluso esta persona tiene padres, 
esposa o hijos que la aman; y ya que Dios ha ido por tal valle de lágrimas, al sentir el 
corazón de esos padres, esposa o hijos, no puede hacerla daño.  

Encuéntrate a ti mismo y a Dios  
Si sientes realmente el corazón de Dios, ¿cómo puedes vengarte de tu enemigo? Debes 
hacer lo contrario, estimular a la gente para que le ayude. El deseo de querer abrazar a 
tu enemigo y unirte a él en amor, muestra que estás ante las puertas del Reino de los 
Cielos. Los cielos y la tierra se sentirán emocionados y Dios mismo se echará a llorar. 
Dios te dirá, "¡te pareces a mí!", y se llenará de alegría. El que Dios sea así, nos 
permite comprender el sentido de las palabras "ama a tu enemigo". Esta fuerza no se 
adquiere con el conocimiento, Él dinero o el poder, se genera sólo con el verdadero 
amor.  

Por tanto, al igual que vivís por vuestros queridos padres e hijos, debéis superar el 
sentimiento de que Corea del Norte es vuestro enemigo, y desear la unificación con 
amor verdadero y altruista en vuestros corazones.  

La unificación del Norte y Sur de Corea, tan ansiada por todos, sólo será posible con 
el espíritu de ese verdadero amor altruista, con el cual podemos amar incluso a 
nuestros enemigos. De la misma forma que los padres cuidan de sus hijos, y se quieren 
los hermanos y hermanas, debemos sentir el dolor de nuestros hermanos y hermanas 
de Corea del Norte como "nuestro” Propio dolor, y debemos encontrarnos y trabajar 
para unirnos de nuevo bajo el incambiable amor verdadero de Dios.  
El punto de intersección donde Adán y Eva, centrados en el verdadero amor, pueden 
encontrar a Dios y asentarse, sólo tiene lugar en un ángulo de noventa grados, allá 
donde lo horizontal y lo vertical se encuentran. Este es el lugar oficial que permite al 
verdadero amor asentarse.  

Dios es el padre del verdadero amor vertical, Adán y Eva deberían haber sido los 
padres del verdadero amor horizontal. Deberíamos haber nacido heredando el amor, la 
vida y el linaje de sangre de estos dos tipos de amor paternal; así, mi mente llegaría a 
ser el "yo" vertical y mi cuerpo, Él "yo" horizontal. Cuando el "yo" vertical y el "yo" 
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horizontal se unieran en ese punto de intersección de noventa grados, un individuo se 
convertiría en el compañero del Dios eterno por medio del verdadero amor.  

Dios posee un verdadero amor, una verdadera vida y un verdadero linaje de sangre. Ya 
que venimos de Dios, deberíamos tener un verdadero amor, una verdadera vida y un 
verdadero linaje de sangre. Con el verdadero amor de Dios como guía, Él individuo ha 
nacido para ser uno con Dios. Al igual que la mente y el cuerpo de Dios están unidos 
de forma natural centrados en el verdadero amor, la mente y el cuerpo de la 
humanidad deben estar unidos también, de forma natural, por medio del verdadero 
amor.  

En cambio, la humanidad caída heredó el amor, la vida y el linaje de sangre de Satán. 
El cuerpo pasó a ser el frente de Satán y la mente, Él frente de Dios, y ambos están 
continuamente luchando entre sí. El amor, en nuestro tiempo, no está centrado en la 
mente del individuo, sino en su cuerpo. Nuestros cuerpos han llegado a ser salones de 
baile de Satán. Nuestro cuerpo es la argolla de donde pende el ancla de Satán. La 
mente debe estar en la posición del polo positivo, representando el cielo, Pero Él 
cuerpo ha llegado a ser otro polo positivo y juguetea con la mente. Debemos rectificar 
esta situación en nuestras propias vidas. Dios comprende esta necesidad y, por 
consiguiente, nos ha dado la religión como taller de reparaciones. La religión nos 
enseña a negar el cuerpo por medio del ayuno, Él sacrificio y el servicio. La religión 
enseña a la mente cómo vencer al cuerpo. Para que los deseos del cuerpo se debiliten y 
este pueda seguir a la mente, debemos llevar una vida de fe y transmitir al cuerpo 
buenos hábitos durante un periodo mínimo de tres a cinco años. La religión nos pide 
que no descansemos sino que oremos constantemente.  

Dios está exclusivamente en la posición vertical, por tanto, sólo puede actuar por 
medio de la mente. Satán, en cambio, actúa desde todas las direcciones, desde cada 
uno de los 360 grados, de forma que la humanidad caída se ve forzada a caer presa de 
la actividad de Satán.  

Al estar la mente en la posición vertical, actúa desde un sólo punto. Ya que la base 
vertical y la horizontal son diferentes, la mente no puede actuar desde la base 
horizontal. Debido a que la mente se ve fácilmente arrastrada por el cuerpo, esta, en la 
posición vertical, tiene que llevar una vida de devoción y oración, por la cual su fuerza 
se multiplica tres o cuatro veces. Entonces puede dominar al cuerpo libremente y 
guiarle por el camino correcto de tres a cinco años, ayudándole a crear buenos hábitos. 
No hay otro método para reparar el cuerpo que no sea con la unión entre lo vertical y 
lo horizontal. Al menos que la humanidad entre por la puerta de la religión, que nos 
enseña a vivir este tipo de vida, la humanidad no podrá volver a su posición original. 
Los caminos de la filosofía, Él conocimiento o la conciencia, por sí solos, no son 
suficientes. La mente vertical y el cuerpo horizontal tienen que unirse.  

¿Qué debió provocar la caída del hombre y hacer que su mente y cuerpo no pudieran 
unirse al ideal de Dios? La Biblia nos dice que se debe a que Él hombre comió del 
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fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal. Sin embargo, ¿qué parte del cuerpo 
cubrieron Adán y Eva después de comer el fruto? Deberían haber ocultado su boca y 
sus manos, pero ocultaron sus partes bajas y posteriormente se casaron centrados en 
Satán. De esta forma se inició la multiplicación del linaje de sangre malo de Satán.  
Sin embargo, Él origen del verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de 
sangre de una persona se encuentra en los órganos sexuales del amor. Por la caída, los 
órganos del amor, que debían ser el lugar más sagrado, se convirtieron en el lugar más 
abominable, destruyendo el camino del cielo. Los órganos del amor se convirtieron en 
la sede central del mal, sembrando la simiente de un falso amor, una falsa vida y un 
falso linaje de sangre.  

Los antepasados del hombre, Adán y Eva, cayeron cuando eran adolescentes, todavía 
inmaduros. Desde un punto de vista histórico, Él linaje malo de sangre de la 
humanidad se inició con las semillas del mal sembradas por Adán y Eva. Por tanto, 
cuando llegue el Fin de los Tiempos, la juventud del mundo entero destruirá la ética 
del amor, al igual que lo hicieron Adán y Eva, y la marea de la corrupción se 
extenderá por el mundo.  

Cuando veamos este fenómeno, habremos llegado a la era de Satán. Estamos viviendo 
en ese preciso instante, Él día del juicio final, cuando Dios ejerce Su poder con vara de 
hierro.  

La historia muestra que cualquier ciudad o país que ignora a Dios y cede ante el 
libertinaje, son destruidos. Sodoma y Gomorra fueron destruidas por fuego y azufre; 
Roma fue destruida debido a que la gente se degradó moralmente y no mantuvo su 
castidad.  

Mirad América, Europa y Japón, las naciones avanzadas del mundo, ¿quién puede 
parar el libertinaje sexual, que crece por todas partes? Este mundo, cada vez más 
cosmopolita, vive lleno de amor corrupto y adición a las drogas. De esta forma el 
cuerpo está siendo arrastrado a la muerte. Este no es el camino que quiere nuestra 
mente, que pide ayuda desesperadamente.  

Todos los que fueron llamados a lograr que la humanidad volviera al seno de Dios, 
fracasaron. Alguien tiene que surgir que sea capaz de sacar al mundo fuera de este 
ambiente caído y guiarlo por el camino de la verdad.  

Podemos comparar al hombre caído, que ha llegado a estar de lado de Satán, con un 
brote de olivo silvestre. Entre los hombres caídos, Dios ha escogido a algunos de esos 
brotes de olivo silvestre. Aquellos brotes pertenecientes al ámbito de la religión son de 
Dios, y El ejerce su dominio sobre ellos libremente. Él lo ha preparado todo para que 
cuando venga el Señor, este sea capaz de cortar los árboles de un solo golpe e 
injertarlos en él. De esta forma los brotes de olivo silvestre pasarán a ser verdaderos 
olivos, recuperando su estado original. En consecuencia, aquellos que tengan una 
religión deben hallar al verdadero padre original, ya que no han nacido de la semilla 
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de vida original del verdadero padre y, por tanto, no han podido cumplir el ideal de 
Dios ni unirse al linaje de sangre de Dios centrado en el verdadero amor original. Para 
cumplir este propósito viene el Mesías.  

¿Sabéis quién es el Mesías?  

El Mesías ha venido con la tremenda responsabilidad de ser el Verdadero Padre, 
teniendo que arrancar y tirar las raíces de aquellos nacidos de padres falsos y 
restaurarlos a su estado original. Tiene la responsabilidad de acabar con Satán, liberar 
a la humanidad y construir el Reino de los Cielos en la tierra, siendo recibido por 
todos.  

Si os convertís en hijos e hijas capaces de heredar el amor, la vida y el linaje de sangre 
de Dios así como el amor, la vida y el linaje de sangre de los Verdaderos Padres, 
entonces, al igual que Dios, vuestra mente y cuerpo no lucharán más, y seréis el 
verdadero centro unificado de la paz mundial. Allá donde la mente y el cuerpo se unen 
está el punto de partida de un mundo eterno de paz.  

¡Mis queridas miembros de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial! Cumplamos 
nuestra labor como siervos pero con un corazón paternal. Derramemos nuestro sudor 
por la tierra, nuestras lágrimas por la humanidad y nuestra sangre por el cielo, y 
liberemos de su dolor a nuestro Padre, Señor y Creador del universo. Llevemos la cruz 
por el camino de la salvación para construir un mundo de paz.  

No olvidéis que, aunque nuestro objetivo es el mundo, Él punto de partida es la unidad 
entre nuestra mente y nuestro cuerpo centrada en el verdadero amor. Debemos ser 
conscientes de que hasta que nuestra familia sea un lugar donde more la felicidad 
eterna y el verdadero amor, nuestra esperanza por un país ideal, un mundo ideal y el 
Reino de los Cielos en la tierra no se hará realidad.  

En un futuro no muy lejano, se unirán a nuestra Federación de Mujeres por la Paz 
Mundial gentes de todo el mundo y llegará a ser la Federación de Familias por la Paz 
Mundial; entonces construiremos un mundo de verdadero amor en el que todas las 
razas vivirán unas por otras por toda la eternidad.  

Alcémonos y llevemos el papel principal en el cumplimiento de esta histórica misión. 
Qué la bendición de Dios esté con vosotras y con vuestras familias. Muchas gracias.  
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1992.07.06 - El Papel Central De Las Mujeres En 
El Mundo Ideal  
  
Sra. Hak Ja Han Moon  

Presidenta de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial  

Este discurso fue dado el 6 de julio de 1992 en el encuentro de líderes de la 
Federación de Mujeres por la Paz Mundial que tuvo lugar en Seúl, Corea.  

 

¡Mis queridas compañeras! Es un gran honor y motivo de gran alegría el poder estar 
hoy ante vosotras como Presidenta de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial.  

Quiero expresaros mi más sincera gratitud, miembros y simpatizantes, por haber hecho 
posible el encuentro que estamos celebrando.  

Hoy me gustaría hablar sobre el tema, "El papel central de las mujeres en el mundo 
ideal".  

Si alguien os preguntara, ¿es el mundo de hoy un mundo bueno o malo? ¿qué 
responderíais? Sin lugar a dudas, vuestra respuesta sería que es malo. Pero no sólo el 
mundo de nuestro tiempo es malo; tenemos que reconocer que en todas las épocas 
pasadas, todas las naciones y el mundo en conjunto, han sido malos. Por tanto, 
vivimos en un mundo donde hay más pecado que buenas acciones, más guerras que 
paz, más inmoralidad que honradez, más odio que amor, y más división y discordia 
que unidad y armonía.  

Nadie quiere un mundo así. Debemos descubrir, por tanto, cómo establecer un mundo 
ideal de verdadero amor, lleno de paz, libertad y felicidad, y limpiar este mundo de 
toda maldad. El deseo de los individuos y los responsables que componen la familia, 
la tribu, la raza, la nación y el mundo, es la realización de un mundo de libertad y 
felicidad. Desde los orígenes de la historia humana, durante miles de años, la 
humanidad ha estado luchando para lograr este ideal, este sueño, pero todavía no 
hemos conseguido el mundo ideal de nuestros deseos.  

Hoy, me gustaría revelar la causa fundamental de estos problemas, e intentaré, 
además, ofreceros la solución que permitirá la construcción del mundo ideal tan 
buscado por todos los pueblos. El contenido de mi discurso no es fruto de la sabiduría 
o la especulación humana. Como ya sabéis, mi marido, Él reverendo Sun Myung 
Moon, ha dedicado toda su vida a resolver estos problemas. Durante todos estos años 
en que he vivido apoyando a mi marido, me he sentido profundamente conmovida e 
inspirada por sus enseñanzas así como por su vida de amor a Dios y a la humanidad.  
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Fructificad, multiplicaos y llenad la tierra  
Si una mujer, al vivir apoyando a su marido, logra un profundo conocimiento de la 
verdad y se siente continuamente conmovida e inspirada por su vida y carácter, esto 
debe ser anunciado al mundo entero. ¿Por qué? Porque la razón fundamental de que 
este mundo se haya convertido en un mundo de maldad, donde crece sin cesar el 
desenfreno sexual, la delincuencia, los conflictos y la corrupción, se encuentra en la 
falta de armonía y el derrumbamiento de las relaciones básicas entre marido, mujer e 
hijos.  

En nuestro tiempo, más de cinco billones de personas pueblan la tierra, ahora bien, si 
lo miramos desde otra perspectiva, podríamos decir que sólo hay dos seres vivos en el 
planeta: un hombre y una mujer, un esposo y su esposa, sólo dos personas. Un ingente 
número de personas conviven en esta tierra y existen todo tipo de relaciones y 
problemas, pero en la raíz de los mismos, se encuentran la relación y los problemas 
entre dos personas, un hombre y una mujer. Cuando abordamos la realidad de esta 
manera, cobra una gran importancia el conocimiento del camino celestial que debían 
seguir el hombre y la mujer al ser creados por Dios.  

En el Génesis está escrito que tras crear Dios los cielos y la tierra, creó a los 
antepasados de la humanidad: un hombre, Adán, y una mujer, Eva. Dios les dio tres 
grandes bendiciones y, al mismo tiempo, una parte de responsabilidad. Las tres 
grandes bendiciones eran: "Fructificad y multiplicaos; llenad la tierra y sojuzgadla, y 
señoread en los peces del mar, en las aves de los cielos, y en todas las bestias que se 
mueven sobre la tierra.” Pero Dios también dio al hombre y a la mujer una 
responsabilidad: “...más del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás..."  

Esto nos muestra el propósito por el que Dios creó al universo y a la humanidad y, 
también, Él fundamento básico de la vida. La bendición de ser fructíferos quiere decir 
que todas las personas nacidas en la tierra deben crecer hasta llegar a ser hombres y 
mujeres de carácter perfecto. La segunda bendición en la vida, multiplicaos, significa 
que un hombre y una mujer de carácter perfecto deben crear el vínculo de marido y 
mujer, tener hijos y educarlos. El propósito de Dios en la creación era que marido y 
mujer cumpliesen sus obligaciones como padre y madre, guiando a la familia, y 
construyendo un mundo próspero y confortable, estableciendo el Reino de los Cielos 
en la tierra.  

Este propósito de la creación habría sido una realidad si los primeros antepasados 
hubieran obedecido el mandamiento de Dios, “...más del árbol de la ciencia del bien y 
del mal no comerás...” Pero antes de que los primeros antepasados, Adán y Eva, 
llegaran a la perfección, cuando aún eran inmaduros, abandonaron el mandamiento de 
Dios. Debido a Satán cayeron, y toda la humanidad llegó a ser portadora de un linaje 
de sangre malo.  
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Debido a la caída inmoral de los primeros padres humanos, la humanidad ha 
perdido el propósito de la creación  
¿Cuál era el fruto de la ciencia del bien y del mal, del que Dios había pedido a los 
primeros padres, Adán y Eva, que no comieran? No es el fruto de un árbol. Es una 
forma de explicar la relación de amor entre marido y mujer que los primeros padres 
debían alcanzar más tarde. A causa de la tentación por parte de un tercer ser, cuando 
aún estaban en un estado inmaduro, Él primer hombre y la primera mujer se unieron 
en una relación sexual inmoral. En realidad, este tercer actor en el paraíso terrenal, 
cercano a Adán y Eva, era el arcángel. La Biblia revela que Lucifer fue el arcángel que 
tentó a Eva y cometió un pecado sexual inmoral. Esto provocó la caída del hombre, Él 
pecado original que ha esparcido sus raíces de pecado por todo el mundo.  

El hombre pecó sexualmente ante su Padre Dios, Él Señor y Maestro de los cielos y la 
tierra, y los primeros padres tuvieron hijos fruto de este amor inmoral, consumándose 
un mundo de maldad. En otras palabras, Ellos formaron un matrimonio centrado en 
Satán y al multiplicar un amor falso, una vida falsa y un linaje falso, llegaron a ser 
antepasados de maldad.  

Con el crecimiento de la sociedad humana, del individuo a la familia, la tribu, la raza, 
la nación y el mundo, debido a esta relación inmoral entre hombre y mujer, las raíces 
del linaje de sangre malo se han esparcido por todas partes, continuamente, y este 
mundo ha llegado a ser un infierno en la tierra: se ha convertido en un mundo falso 
lleno de pecado, guerras y temor. Los antepasados caídos, Adán y Eva, debían ocupar 
la posición de Verdaderos Padres como antepasados eternos de bondad de la 
humanidad, pero cayeron y se convirtieron en falsos padres dejando tras sí un linaje de 
sangre malo.  

Esta es la razón fundamental para toda la tragedia y miseria de la humanidad. ¿Qué 
puede ser más trágico o causar mayor indignación que Él descender de unos padres 
falsos y saber que toda la humanidad ha perdido a sus Verdaderos Padres? Cuánta 
debe ser la pena y la angustia de Dios, Él Padre de la humanidad, sabiendo que Su 
propósito para la Creación -establecer los verdaderos antepasados de la humanidad y 
multiplicar seres de bondad- le fue arrebatado por un linaje de sangre de pecado por 
culpa de la caída inmoral de los primeros antepasados humanos.  

Al igual que para liberar a una persona del dolor que le ocasiona una enfermedad, 
debemos encontrar primero la causa de la misma y su tratamiento, para liberar a la 
sociedad humana del sufrimiento nacido de tal pecado y desgracia, debe ser revelada 
la causa fundamental y aplicado un tratamiento. La causa fundamental es la caída de 
los antepasados humanos, Él pecado original. En consecuencia, a menos que la razón 
de esta enfermedad llamada pecado original sea eliminada, no podemos arrancar las 
raíces del pecado y parar el sufrimiento del mundo. No importa cuántos grandes 
hombres, héroes, académicos, políticos o filósofos surjan e intenten arreglar el mundo 
por medio de leyes y sistemas o por la educación de principios morales, a menos que 
aclaremos el significado del pecado original y de la caída, será una tarea imposible. 
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Todos los remedios serán inútiles. Ya que la raíz principal del pecado y del 
sufrimiento seguirá con vida, y continuará, por tanto, dando nuevos brotes.  

El papel de la religión: Salvar a la humanidad del mal  
La religión enseña que Él hombre cayó, revela el significado de la caída, y directa o 
indirectamente muestra la providencia de Dios para salvar completamente al hombre 
del pecado. Por tanto las religiones son el mejor tratamiento para salvar a este mundo 
de pecado. La religión es la fuente de toda educación o enseñanza. Las enseñanzas de 
los cuatro grandes santos, Confucio, Buda, Jesús y Mahoma, así como las enseñanzas 
de los fundadores de las restantes religiones, han transcendido sus épocas y entornos 
geográficos para mantener la conciencia y la moral de la humanidad, y han sido la 
fuerza motriz del desarrollo cultural. Todas las religiones quieren acabar con el mundo 
del mal y crear el mundo ideal en el que Dios y todos los hombres sean copartícipes y 
colaboradores.  

Entre las diversas enseñanzas, las escrituras en las que Dios revela más directamente 
Su providencia de salvación es la Biblia. Por medio de la Biblia podemos saber que 
los antepasados de la humanidad, Adán y Eva, cometieron el pecado original y 
llegaron a ser falsos padres, y que la labor de Dios en la providencia de la salvación es 
restaurar el propósito perdido de la creación. El mensaje central de la Biblia es que Él 
Mesías o los Verdaderos Padres deben venir en lugar de Adán y Eva, los padres falsos, 
para dar renacimiento a la humanidad. Adán debía ser el verdadero padre, y Eva, la 
verdadera madre; este era el propósito original de la creación. Para restaurar el 
propósito de la creación a su estado original, Dios inició la providencia para recrear a 
Adán.  
Esta es la clave de la providencia de preparación de la nación elegida de Israel y del 
nacimiento de Jesús en la misma. Desde el momento en que Adán y Eva cayeron y la 
humanidad empezó a multiplicarse con un linaje de sangre centrado en Satán, Dios 
comenzó a trabajar para separar el linaje de sangre bueno del malo. En la familia de 
Adán, Dios separó al segundo hijo, Abel, que estaba en la posición de relacionarse con 
Dios, del primer hijo, Caín, que estaba en la posición de relacionarse con Satán. Dios 
intentó restaurar el orden de la creación a su estado original haciendo que Caín se 
subyugara a Abel de propia voluntad. Con el asesinato de Abel a manos de Caín, la 
historia de luchas por separar el bien del mal se prolongó por mucho más tiempo.  

La misión de Jesús como el Verdadero Padre  
Después de Noé, Abraham e Isaac, Jacob con la ayuda de su madre fue capaz de hacer 
que su hermano gemelo mayor, Esaú, se sometiera a él de propia voluntad. Jacob jugó 
un papel decisivo en la fundación del pueblo escogido de Israel. El hijo de Jacob, 
Judá, tuvo gemelos, Pares y Zara, por medio de su nuera, Tamar. Pares luchó con Zara 
en el vientre de Tamar y, apartando a Zara, que debía haber nacido primero, nació él 
en su lugar, como hijo mayor. La lucha entre el primer y segundo hijo es la batalla 
entre el bien y el mal. Por tanto, cuando el menor venció al mayor cuando estaba 
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todavía en el vientre y nació como primer hijo, permitió que la restauración se llevara 
a cabo dentro del mismo vientre.  

Jesucristo, venido como el Mesías cuarenta generaciones más tarde, nace del linaje de 
Pares, gracias a esta restauración en el vientre. El concebir y dar a luz a Jesús fue un 
acto de extraordinario riesgo y devoción en el que la madre de Jesús, María, puso su 
vida en juego. Ya que la providencia de la salvación de Dios es la providencia de la 
restauración, Dios tenía que llevar a cabo la providencia para cortar con el linaje de 
sangre del pecado. Este se había transmitido de generación en generación debido a que 
los antepasados, Adán y Eva, tuvieron una relación sexual inmoral por la tentación de 
Lucifer, Él arcángel, que se convirtió en Satán.  

Este curso, desde Caín y Abel hasta que Jesús nace, es la historia de la nación elegida 
de Israel. A causa de la caída, Adán se degradó hasta la posición de un falso padre. Por 
consiguiente, siguiendo el curso de restauración de luchas por separar el bien del mal, 
Jesús vino como el verdadero padre de la humanidad, es decir, como el segundo 
antepasado bueno de la humanidad. Por esta razón, Jesús debía restaurar a una mujer 
en la posición de Eva, y ambos debían formar una pareja, tener hijos y dominar la 
creación. Este era el propósito de la venida de Jesús como el Mesías.  

Por tanto, Jesús vino como el Mesías para restaurar las tres grandes bendiciones que 
Dios dio a Adán y Eva: fructificad, multiplicaos y tener dominio sobre toda la 
creación. Sin embargo, Jesús, que vino como padre de todos y Mesías, fue crucificado 
por la humanidad. ¡Qué increíble acto de infidelidad! ¡Qué horrible pecado! Jesús, 
antes de morir en la cruz, prometió que volvería a la tierra, y que vendría como un 
novio para todos los pueblos de la tierra que debían ser como novias dispuestas para el 
momento. En el Apocalipsis, capítulo 19, está escrito que Jesús volverá a la tierra y 
celebrará las Bodas del Cordero, refiriéndose a la restauración de la posición de la 
verdadera pareja y de los Verdaderos Padres que recuperarán la familia de Adán y Eva 
previa a la caída en el paraíso de Edén.  

El Mesías abre el camino de los Verdaderos Padres, la Verdadera Pareja y los 
Verdaderos Hijos  
¡Damas y compañeras en la causa! ¿Cómo podemos cambiar esta sociedad donde todo 
tipo de pecados sexuales, inmoralidad y corrupción está destruyendo a nuestras 
familias? Esto acabará en una destrucción similar a la de Sodoma y Gomorra. Él fuego 
del juicio ya ha empezado a descender. La escalofriante enfermedad del SIDA es un 
aviso del cielo contra el caos de la inmoralidad sexual.  
Jesús dijo que volvería al final de los tiempos de este mundo de maldad. Jesús volverá 
como el Verdadero Padre de la humanidad. Él nos mostrará el camino de los 
Verdaderos Hijos, la Verdadera Pareja, y el camino de los Verdaderos Padres que 
todos, hombres y mujeres, deben seguir. Sólo de esta manera puede el problema de la 
corrupción sexual, Él pecado original, ser resuelto completamente. Este será el 
verdadero evangelio que salvará a la humanidad de este mundo de pecado.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1001  

La misión del Mesías, Él Salvador, es mostrar el camino para acabar la enredada 
historia de pecado nacida de la pérdida del camino que lleva a los Verdaderos Padres, 
la Verdadera Pareja y los Verdaderos Hijos por parte de la humanidad.  

Hoy, en este lugar, declaro ante el mundo entero que mi marido, Él reverendo Sun 
Myung Moon, ha dedicado toda su vida como pionero del camino del Mesías y los 
Verdaderos Padres. Como sabéis, mi marido, Él reverendo Moon, ha revelado el 
propósito de la creación de Dios, ha dado a conocer el pecado original cometido por 
los primeros antepasados, y ha sentado las bases para el futuro de la humanidad, a 
pesar de la brutal oposición y persecución que ha sufrido por parte de este mundo 
malo.  

De acuerdo al Principio Divino, las enseñanzas de mi marido, las religiones 
principales están esperando la vuelta de su fundador: el Maitreya, Él Verdadero 
Hombre, Él nuevo Confucio y la venida de Jesús se llevarán a cabo con la venida de 
un solo Mesías, Él Verdadero Padre de la humanidad. Todas las religiones llegarán a 
unirse en una sola. Este Mesías, Él Verdadero Padre que ha de venir, no será el mismo 
Jesús que murió hace 2.000 años, como creen algunos cristianos, tampoco volverá 
sobre las nubes del cielo, sino que nacerá en la tierra como una nueva persona 
heredando la misión de Jesús. El país en que esta persona debe nacer es la nación de 
Corea. Por muy sorprendente que parezca, Él Mesías, Él Verdadero Padre de la 
humanidad, es coreano.  

La unificación es la clave para la paz mundial  
¿Cuándo volverá el Mesías de esta manera? De acuerdo al Principio Divino, los 
Últimos Días son el tiempo en que este mundo malo llega a su fin y el Mesías vuelve. 
En concreto, los Últimos Días abarcan la época desde el final de la Primera Guerra 
Mundial hasta el año 2.000 (un periodo de ochenta años). Durante este periodo el 
Señor en su Segunda Venida, que viene como el Verdadero Padre de la humanidad, 
debe nacer en nuestra tierra, Corea. Estamos en la era histórica de transición a escala 
mundial en la que Él Señor de la Segunda Venida está construyendo un ideal en medio 
de un mundo lleno de pecado, guerras y conflictos.  

Por consiguiente, esta era es un periodo de gran caos debido a la confrontación y a la 
lucha entre el bien y el mal que se produce en las relaciones mutuas entre los 
elementos que componen el mundo: el individuo, la familia, la tribu, la raza, la nación 
y el mundo.  

La realización de la paz mundial gracias al poder de las mujeres  
¡Mujeres líderes! El discurso de hoy no es solo para los miembros de la Iglesia de 
Unificación que siguen a mi marido. En estos momentos, líderes de diferentes niveles 
sociales de más de 160 naciones y muchos miles de jóvenes, están siguiendo estas 
enseñanzas y esforzándose duramente por construir un mundo nuevo y unido de 
libertad y paz. Corea es considerada ya por muchas personas en el mundo entero como 
el país donde han aparecido los Verdaderos Padres de la humanidad, y crece sin cesar 
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el número de extranjeros que visitan Corea para aprender la lengua, la cultura y las 
tradiciones coreanas.  

Nuestra Federación de Mujeres por la Paz Mundial tiene el antídoto fundamental para 
salvar a nuestras familias de la amenaza que representa la degradación de la moral 
sexual, la proliferación de las drogas y de toda clase de libertinaje y corrupción sexual, 
presentes en la sociedad de nuestro tiempo. Esta es una organización de mujeres a 
escala mundial, fundada el pasado 10 de abril, en el estadio olímpico de Seúl ante 
150.000 mujeres coreanas y representantes de 72 países. No podemos esperar más si 
queremos salvar a la sociedad del futuro que está pudriéndose debido a todo tipo de 
inmoralidad y corrupción y al ambiente social de un mundo caído en el que los 
hombres han oprimido a las mujeres.  

Debemos, por último, esforzarnos en aprender y poner en práctica nuestro deber como 
Verdaderos  
Padres, verdadero cónyuges o verdadero hijos. Por medio de la organización de la 
Federación de Familias por la Paz Mundial, debemos asegurarnos de que la 
inmoralidad y la corrupción no serán capaces de echar raíces en ningún rincón de 
nuestro planeta. De esta forma, la humanidad purificará el linaje malo de sangre y 
acabará con el sufrimiento causado por el pecado original de fornicación, cometido en 
el paraíso de Edén, y que ha persistido hasta nuestro tiempo, preparándonos 
rápidamente para dar la bienvenida a un mundo nuevo.  

Hasta ahora hemos sido incapaces de parar el libertinaje y la inmoralidad que destruye 
a la humanidad. Pero en este tiempo que nos ha tocado vivir ha aparecido en Corea 
una nueva verdad que resolverá completamente estos problemas. La verdad revelada 
por los Verdaderos Padres será la luz que guiará la unificación de Corea del Norte y 
del Sur y construirá un mundo de paz y felicidad. Aprendamos esta nueva verdad, 
alcémonos y seamos mujeres soldados capaces de acabar con el mundo de pecado que 
nos ha hecho sufrir tanto desde los orígenes de la historia. Construyamos un mundo 
unificado lleno de libertad, paz y felicidad.  

Vayamos por el camino de la Verdadera Madre.  

Vayamos por el camino de la verdadera esposa.  

Vayamos por el camino de la verdadera hija. Muchas gracias.  
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1992.07.06 - La Reaparición De Los Verdaderos 
Padres Y La Familia Ideal  
  
Reverendo Sun Myung Moon  

Presidente de la Federación para la Paz Mundial  

Este discurso fue dado el 6 de julio de 1992 en un encuentro de dirigentes de la 
Federación de Mujeres por la Paz Mundial, en Seúl, Corea.  

Presidenta Hak Ja Han Moon, distinguidas invitadas, y mujeres líderes: Hoy me he 
sentido profundamente confortado por las palabras de la Presidenta Han. Al ir por este 
camino, siguiendo las instrucciones del cielo, mi vida se ha visto inmersa en un 
extraordinario sufrimiento. El camino del cielo es absolutamente recto, no permite 
ningún tipo de compromiso. No te deja preocuparte por cuestiones de honor o 
dignidad humanas. Es un sendero solitario en el que sólo he podido vivir por la 
voluntad de Dios.  

Al igual que cada individuo tiene una determinada fortuna, la familia y la nación 
también disponen de una fortuna familiar y una nacional. Más allá, estaría la fortuna 
del mundo y la del cielo que incluiría a todo el cielo y la tierra. Aunque se nazca con 
una gran fortuna, cuando la fortuna familiar disminuye, se pasa por dificultades. Si 
alguien dispone de una buena fortuna personal y familiar, pero la fortuna nacional se 
hunde, no puede evitar la ruina.  

La fortuna nacional y la dirección del mundo siguen la dirección y el progreso de la 
fortuna del cielo -que está por encima de todo y que incluye a todo. Por tanto, para 
construir el camino del cielo en este mundo hay que lograr que Él camino seguido por 
el individuo o la nación se corresponda a la fortuna del cielo.  

Pensemos hoy en los males que aquejan Corea y los problemas del mundo: depresión 
económica, polución ambiental, irregularidades políticas, conflictos raciales y 
religiosos, degradación ética y moral, colapso de los valores. ¿Hay alguien que pueda 
resolver de raíz tantos males y problemas? Hasta ahora, no ha sido posible lograrlo 
con los conocimientos o los esfuerzos humanos. No hemos podido dar soluciones con 
medidas económicas o gubernamentales. Y los males de la humanidad han ido 
empeorando.  

En este tiempo, la humanidad debe prestar atención con humildad a la voz del cielo y 
adoptar la solución que nos dé Dios. Este país y su gente deben aceptar mis 
enseñanzas. No estoy tratando de ensalzarme sino de cumplir la voluntad de Dios. Él 
me ha revelado los principios del cielo y me ha dado las respuestas a los problemas 
fundamentales de la humanidad.  
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Mi vida ha sido muy difícil. He sido golpeado, perseguido, encarcelado injustamente 
por diversos gobiernos, y debido a los prejuicios y la oposición maliciosa de algunos 
líderes cristianos, se han esparcido todo tipo de rumores sobre mi persona. Pero, 
gracias a la protección de Dios, he podido crear un milagroso y victorioso fundamento 
mundial. Este fundamento no tiene precedentes en la historia humana.  

En América, como nación elegida para representar al Cristianismo mundial, he 
establecido un fundamento récord, superior al logrado por cualquier persona que no 
sea de raza blanca. Por supuesto, he tenido que sufrir discriminación racial y prejuicios 
religiosos, he tenido incluso que ir por un injusto encarcelamiento. A pesar de todo, he 
reconstruido el fundamento cristiano, debilitado en sus cimientos, he educado y guiado 
a la juventud, víctima de las drogas y la inmoralidad, y he dado esperanza a América. 
Ni el gobierno americano ni su pueblo pueden ignorar este fundamento.  

Lo mismo es cierto para Japón y Europa. Existen además prósperas misiones de la 
Unificación en 160 países. Cada una de ellas ha llegado a ser un modelo de las más 
diversas actividades religiosas, así como un movimiento modelo en la reconstrucción 
de los valores éticos y morales.  

Unificación por medio del verdadero amor a los demás  
A principios de la década de los ochenta pedí que se celebraran varios encuentros 
académicos del más alto nivel para tratar el tema del colapso del imperio soviético. En 
1985, una revista académica publicó un artículo, que se ha hecho famoso a nivel 
mundial, profetizando por vez primera el colapso del imperio comunista soviético.  

Con este fundamento, visité la Unión Soviética y me reuní con Mijaíl Gorbachov. En 
la actualidad, tres de las quince repúblicas de la antigua Unión Soviética, han iniciado 
un movimiento para hacer que Él Unificacionismo sea la religión nacional.  

Miles de estudiantes universitarios han estudiado ya mis enseñanzas, y la Asociación 
Universitaria para el Estudio del Principio (CARP -siglas en inglés-), que es la 
organización de estudiantes universitarios de la Iglesia de Unificación, está organizada 
en más de 700 universidades. Este año, decenas de miles de maestros y estudiantes de 
escuela secundaria participarán en los seminarios del Principio Divino.  

¿Pensáis que este tipo de actividades es sólo fruto del esfuerzo humano? Es un 
testimonio auténtico de que Él Dios vivo está trabajando con nosotros. Están 
ocurriendo milagros. Ateos convencidos están cambiando su visión de la vida y del 
universo por otra visión centrada en Dios, tras cinco días de conferencias del Principio 
Divino.  

He establecido un fundamento enorme en China. Muchos proyectos importantes, 
como la construcción de la ciudad industrial Panda, fueron planeados hace años. 
Muchos misioneros han trabajado con fuerza en la clandestinidad hasta el presente. 
Sólo Dios sabe lo mucho que he hecho para lograr la unificación de Corea del Norte y 
del Sur. La unificación del norte y el sur de Corea no implica simplemente una 
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unificación visible y externa, es una unificación providencial centrada en Dios. Esta 
no podrá lograrse sin mi fundamento.  

La unificación que busca la providencia de Dios no es un fin en sí mismo, sino que 
sobre el fundamento de esta unificación deberá florecer la libertad, paz y felicidad 
eternas. No puede ser una unificación a la fuerza o perjudicando a una de las partes. 
Debe ser una unificación por medio del verdadero amor, donde unos vivan por los 
otros, y se den una y otra vez. Por tanto, la unificación de la patria no puede ser 
explotada en beneficio de un cierto individuo, un cierto partido político o un gobierno 
en particular. Cuando nuestros corazones y nuestros actos, iluminados por el amor, 
conmuevan el corazón de nuestros paisanos del norte, entonces llegará una verdadera 
unificación.  

Para lograr la paz mundial  
¡Mujeres líderes! Con el verdadero amor de Dios como guía he fomentado 
movimientos de reconciliación entre denominaciones y religiones a escala mundial. 
Sin esta reconciliación e intercambio entre religiones divididas, ¿cómo podremos 
conseguir la paz mundial? ¿No es verdad que existen todavía espantosos conflictos 
religiosos en Oriente Medio, en Irlanda, en los Balcanes y en otras regiones?  

El 27 de agosto del año pasado, reuní a los más altos dignatarios religiosos del mundo 
e inicié la Federación Interreligiosa para la Paz Mundial. La reunión tenía como fin, 
lograr la paz mundial por medio de la unidad y la cooperación entre personas 
religiosas. Esta es una organización de extraordinario valor. Puede que haya 
diferencias importantes entre las religiones, pero existen tantos o más puntos en 
común y, además, todas tienen como meta la búsqueda del Ser Absoluto.  

Es importante tener en cuenta que Dios estableció a todas las religiones con un 
propósito providencial global. Por tanto, todas deben llegar a unirse. Tal y como la 
presidenta Han señaló en su discurso, Él Cristianismo enseña que Él hombre comió 
del fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal o, en otras palabras, que nuestros 
antepasados humanos cometieron el pecado de incredulidad y cayeron. Si los 
antepasados del hombre no hubieran caído, como preciosos hijo e hija de Dios 
príncipe y princesa de Dios- habrían heredado el linaje de sangre de Dios y las 
pertenencias de su Padre Dios, es decir, la creación. Para lograrlo, debían crecer hasta 
la perfección y llegar a ser un marido y una mujer ideales desde el punto de vista del 
amor. Sin embargo, por la caída, se apartaron del linaje de sangre de Dios, les fueron 
robadas las pertenencias de Dios y perdieron el corazón de Dios.  

La providencia de la salvación de Dios como providencia de restauración en busca de 
una restitución total, debe hacerse responsable por la misión de restaurar el linaje de 
sangre, recuperar el derecho a la propiedad y cambiar el corazón humano. Como 
consecuencia de la caída, Adán y Eva se unieron con Satán y le siguieron hasta el 
infierno. El hijo mayor, Caín, siguió a Eva, y el segundo hijo, Abel, siguió los pasos 
de su hermano. La providencia de la restauración de Dios se ha llevado a cabo 
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haciendo que la condición de separación de Satán la establezca el segundo hijo que, 
empezando más tarde y representando el lado del bien, debe subyugar al hijo mayor, 
que empieza primero y representa el lado del mal.  

La esencia de la providencia de la restauración está en enviar al Adán restaurado, Él 
Mesías, para cambiar el linaje de sangre, Él derecho a la propiedad y el corazón. Sin 
embargo, Él nivel de corazón del hijo original no se puede restaurar de repente. La 
providencia debe completarse gradualmente, empezando por la posición de siervo de 
siervos.  

En este mundo, sometido al poder de Satán, Abel, en el lado del bien, debe completar 
la misión del siervo de siervos viviendo por Caín con verdadero amor. Entonces Satán 
no podrá acusarle, sino que le alabará y le reconocerá. A continuación debe restaurar 
las misiones de siervo, hijo adoptivo, hijo ilegítimo e hijo legítimo siguiendo el orden 
del amor y del sentimiento. La restauración se logrará en cada nivel Si Él lado de Abel 
vive por el lado de Caín con verdadero amor, de forma que Satán no pueda acusarle.  

Si Abel, en la posición de verdadero hijo o hija, logra que Caín se rinda y se una a él, 
Eva, como madre, podrá valerse de este fundamento y cumplir su responsabilidad. 
Entonces Adán podrá apoyarse en este nuevo fundamento. Y, por primera vez, Dios 
llegará a vivir con ellos gracias al fundamento logrado, y las ocho etapas necesarias 
del curso vertical de la providencia de la restauración habrán sido completadas.  

Las etapas de la providencia de la restauración, vistas horizontalmente, también son 
ocho: el individuo, la familia, la tribu, la raza, la nación, Él mundo, Él cosmos y Dios. 
Jesús vino como el segundo Adán, Él Mesías, pero desafortunadamente el pueblo 
elegido de Israel no llegó a reconocerle.  

¿Serán los cristianos de hoy capaces de reconocer al Señor cuando este vuelva? El 
Señor en su Segunda Venida no aparecerá literalmente en las nubes del cielo. Hay 
gente que lo cree así y que están anunciando que Él 28 de octubre de este año serán 
elevados a las nubes del cielo, pero esto no ocurrirá. Os ruego que me creáis, este tipo 
de acontecimiento nunca va a ocurrir. El Señor que sufrió la cruz, volverá a llevar la 
cruz.  

Hubo tres tipos de personas en la crucifixión de Jesús. El primero, Él ladrón a la 
derecha de Jesús que se arrepintió de sus pecados y dio testimonio de él; el segundo, 
Él ladrón a la izquierda de Jesús, un pecador que no se arrepintió y ofendió a Jesús. El 
tercero, Barrabás, un delincuente que debió ser crucificado, pero salvó su vida al ser 
crucificado Jesús en su lugar.  

En los días de la Segunda Venida, estos tres modelos reaparecen a escala mundial. El 
Cristianismo Occidental pertenece al primer modelo, en la posición de ladrón a la 
derecha de Jesús. Los cristianos aunque tienen el pecado original, creen en el Señor y 
están en la posición del bien. El bloque comunista, materialista y ateo, se corresponde 
al segundo modelo y está en la posición de ladrón de la izquierda. El Islam, en Oriente 
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Medio, estaría en el tercer modelo, en la posición de Barrabás. Debido a que Jesús 
murió en su lugar e Israel causó la muerte de Jesús en la cruz, Él Islam ha ocupado las 
tierras de Oriente Medio repartidas entre las doce tribus de Israel. El Señor en su 
Segunda Venida, en la posición del Jesús renacido, debe reordenar los logros a escala 
mundial de estos tres modelos surgidos por la muerte de Jesús.  

Para enderezar el mundo cristiano occidental, debe traer un nuevo movimiento de 
reforma religiosa, vencer la ideología atea del comunismo y llevar a todo el bloque 
comunista a lado de Dios. La ideología que vencerá a las ideologías de izquierda y 
derecha y logrará la armonía entre ambas es mi propuesta ideológica del Diosismo.  

Yo he cumplido mi misión como Señor de la Segunda Venida, Salvador y Verdadero 
Padre  
Como ya he dicho, los mundos de la izquierda y la derecha están ya siendo mejorados 
gracias a la ideología del Diosismo. El Islam ha empezado también a promover la 
reconciliación y la cooperación. El pasado mes de abril ocurrió un hecho milagroso. 
Varios representantes de ocho países del Oriente Medio fueron partícipes de la boda 
múltiple de la Iglesia de Unificación. En ella, oficié la ceremonia de bendición que 
permite a las personas caídas limpiarse del pecado. He resuelto también el conflicto 
histórico y la tensión entre la izquierda y la derecha, y he logrado el milagro de la 
reconciliación con el mundo del Islam.  

Estos hechos no se deben sólo a la habilidad o a la capacidad de organización que 
tenga un hombre en particular. Dios me escogió para ser el Mesías y durante este 
tiempo Él ha estado haciendo que Su obra de salvación vaya adelante.  

Yo he cumplido mi misión como Señor de la Segunda Venida, Salvador y Verdadero 
Padre. Estoy anunciándolo aquí, en este lugar, porque ha llegado el tiempo de poder 
hacerlo. Aquellos que lo acepten serán bendecidos. Si este pueblo me escuchara, ¡qué 
bueno sería para este país! ¡Qué bueno sería si los hombres de estado me escucharan! 
El que una persona me escuche o no es su responsabilidad personal; sin embargo, está 
llegando el tiempo en que todo el mundo querrá escucharme.  

Normalmente, la gente cree que Él Mesías viene como el Señor de la Gloria y que 
viene a juzgar, pero están equivocados. Dios aborrece este mundo de pecado. Incluso 
ha llegado a pensar en juzgarlo y destruirlo de repente. Sin embargo, al Dios del 
verdadero amor siempre le preocupa la vida eterna de la humanidad. Tenéis que 
entender el corazón de Dios que por tanto tiempo ha perseverado, con un verdadero 
amor, para hacer que la humanidad le obedezca por propia voluntad.  

Desde el punto de vista del hombre caído, Él Mesías viene como el Salvador, pero 
desde el punto de vista de Dios, él es el Verdadero Padre, Él Verdadero Hijo, que hará 
realidad el ideal de la creación basado en el verdadero amor, perdido en un principio. 
El Mesías es un pionero en el sendero del sacrificio, ofreciendo su vida por liberar a 
Dios del inmenso dolor causado por la caída. No viene a disfrutar de una posición 
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privilegiada, sino a derramar lágrimas con el corazón de Dios y a esforzarse por 
encontrar el camino para hacer que Satán se rinda.  

Él vive profundamente preocupado y ansioso por realizar el propósito de la creación 
de Dios. Conoce mejor que nadie el corazón de Dios, que como un siervo de siervos, 
ha estado vagando por el mundo satánico, derramando incontables lágrimas, en busca 
de sus hijos perdidos. Por tanto, al menos que pueda liberar a Dios completamente de 
su dolor, no se siente digno de ser glorificado.  

Realizad el ideal de la verdadera familia  
¡Líderes de la Federación de Mujeres por la Paz Mundial! Tiene que haber sido muy 
difícil para todas vosotras la organización de una gira de discursos públicos, uno tras 
otro, sin descanso, y probablemente, al escuchar que se iba a celebrar este discurso con 
tan sólo diez días de preparación, os habréis quejado. Sin embargo, si sinceramente 
ofrecemos juntos nuestro corazón, día a día, podremos cumplir la voluntad de Dios. 
No tengo intención de explotaros. Me necesitáis. Debéis uniros a la Presidenta Han y 
ser una prolongación de ella, y en vuestra familia debéis educar a vuestros hijos y a 
vuestro marido adecuadamente. Quiero que todas vosotras, bajo el ideal del verdadero 
amor, recibáis la bendición de Dios.  
Mi mayor deseo es ver que cada una de vuestras familias cumple el ideal de una 
verdadera familia unida por el verdadero amor. ¡Líderes de ciudad, pueblo, aldea, 
condado, distrito y comunidad de vecinos de la Federación de Mujeres por la Paz 
Mundial, gracias a vosotras se restaurarán los valores morales! Si hacéis crecer este 
movimiento de verdadero amor, ¿qué otro movimiento puede haber que sea más 
patriótico que este?  

Tenemos un montón de trabajo por delante. Debemos desarrollar un movimiento que 
fomente una moralidad adecuada, un movimiento que logre la erradicación de las 
drogas, un movimiento contra el tabaco y la bebida, un movimiento para eliminar los 
barrios bajos, un movimiento para denunciar la inmoralidad de los líderes de la 
sociedad e inspirar y estimular a nuestra juventud. Cuando la sociedad coreana guiada 
por vosotras, como mujeres importantes, llegue a purificarse, y la armonía por medio 
del verdadero amor, se alcance, entonces la ansiada esperanza del pueblo coreano, la 
unificación del norte y sur de Corea, se hará realidad. No sólo eso, sino que nuestra 
nación llegará a guiar al mundo y lograr un mundo de paz.  

Debéis uniros a la familia de los Verdaderos Padres  
¡Mujeres líderes! Hasta el presente nunca he pedido a mis seguidores que hagan algo 
que yo no haya hecho antes. Os pido sinceramente que pongáis en práctica el 
verdadero amor y os comprometáis, aunque sea una centésima parte de lo que yo he 
hecho, a crear un gran movimiento de salvación nacional.  

Las unidades más eficaces en el movimiento de la Federación de Mujeres serán el 
pueblo, la aldea, Él condado y el distrito. Cuando el movimiento del verdadero amor 
crezca en estas unidades básicas, entonces podrá ir al nivel de barrio y, finalmente, 
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echará raíces en la familia. Tenemos que volver a nuestra tierra natal original, anterior 
a la caída, y recuperar a la familia que fue separada de Dios, así podremos asentarnos 
de forma permanente. Dios ha trabajado tanto, ha sufrido tanto para recuperar al Adán 
perfecto. Por esto, ha podido venir el Verdadero Padre, ha nacido el verdadero hombre 
celestial.  

Ya que Él mundo satánico sabe que este hombre es el verdadero novio, Él señor 
llegado como el rey del Reino de los Cielos y la Tierra, los hombres de este mundo 
están intentando destruirle uniendo individuos, familias, naciones, Él mundo y el 
universo contra él. Desde la posición de tener que sufrir todo tipo de persecuciones, 
intrigas y calumnias de Satán, él ha logrado la victoria a nivel individual, familiar, 
nacional, mundial y cósmico y ha llegado a ser uno con Dios. Él ha venido, como el 
primer hombre victorioso de la historia, al mundo satánico del individuo, la familia, la 
nación, Él mundo y el cosmos.  

La Verdadera Madre, que hasta ahora ha estado en la posición de seguir los pasos del 
Verdadero Padre, ha logrado por primera vez en la historia estar en la misma posición 
que él. Por medio de su proclamación a escala mundial de la liberación de las mujeres, 
Él Verdadero Padre y la Verdadera Madre podrán reunir a sus hijos, presentarse ante 
Dios, y heredar la autoridad y el poder del cielo. Ellos establecerán la familia original, 
recobrarán la tribu, la raza, la nación, Él mundo y el cosmos, y reorganizarán el mundo 
perfecto de la voluntad de Dios.  

Todos los hombres se encuentran en la posición del arcángel y, por tanto, en la 
posición de tener que devolver a sus mujeres. Las mujeres están en la posición de ser 
prolongaciones de la Verdadera Madre, la Eva perfecta. Desde esa posición, como 
prolongaciones de Eva, unidas a la Verdadera Madre, podrán unirse al Verdadero 
Padre, y educar a sus hijos e hijas con el pensamiento de los Verdaderos Padres.  
Con esta educación sus hijos e hijas llegarán a ser verdaderos hijos e hijas y podrán 
unirse a su madre. A continuación, deberán reeducar a su padre terrenal y recibir la 
bendición de los Verdaderos Padres. Y al vivir injertados a los Verdaderos Padres, 
aprenderán la tradición familiar de los mismos.  

Ya que Adán y Eva cayeron en el nivel familiar, la restauración debe lograrse en el 
nivel familiar. La restauración tiene que ir más allá del condado, Él distrito y la 
comunidad de vecinos, y adentrarse en el campo de la familia, de forma que todas las 
familias puedan encontrarse con los Verdaderos Padres. Los Verdaderos Padres han 
superado la cima individual, nacional, mundial y cósmica, y han conseguido la 
victoria. Sin embargo, para salvar a cada familia, deben ir de nuevo al cosmos, al 
mundo, a la nación y a la familia. Este es el motivo de nuestra reunión.  

El mitin del pasado diez de abril fue el mitin mundial de los Verdaderos Padres, y su 
objetivo era lograr que actos similares se celebraran a nivel nacional, en la ciudad, Él 
distrito, Él pueblo, la aldea, Él condado, Él barrio y la comunidad de vecinos, hasta 
llegar al nivel familiar. Unidas a los Verdaderos Padres, vosotras, líderes de la 
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Federación de Mujeres por la Paz Mundial podréis conseguir la restauración familiar y 
lograr una victoria total. Esta la debéis llevar a vuestra tribu. Los Verdaderos Padres 
ya han elegido mesías tribales por todo el mundo. Si sois educados por ellos y os unís 
a ellos, la restauración de la nación se logrará de forma natural.  

Así, la unificación de Corea del Norte y del Sur, la unificación del mundo, y la 
unificación del cielo y la tierra, serán una realidad. Dios mismo, será liberado. Y 
llegaremos a ver una era de paz centrada en Dios.  

¡Qué la Verdadera Madre y las mujeres del mundo entero se unan para encontrarse 
con el Verdadero Padre que viene como el novio, y que, en la posición de la novia, 
podamos restaurar la familia ideal de la creación!  

Os ruego que seáis miembros de la Federación de Familias para la Paz Mundial y 
construyáis familias dignas de la mayor bendición.  
Muchas gracias.  
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1992.08.024 - Líderes Construyendo Un Mundo De 
Paz 
Rvdo. Sun Myung Moon 

 

Este discurso fue dado el 24 de agosto de 1992 a los líderes que participaban en el 
Festival Mundial de la Cultura y los Deportes en Seúl, Corea. 

Ilustres organizadores del Primer Festival Mundial de la Cultura y los Deportes, 
distinguidos invitados y participantes de Corea y de todo el mundo: 

Como fundador de este Festival Mundial de la Cultura y los Deportes me gustaría 
expresarles mi más profundo agradecimiento por acudir en tan gran número a hacer 
que el festival sea un éxito. 

Me gustaría hablarles esta tarde sobre el tema, "Llegando a ser los líderes que 
construyan un mundo de paz". A mediados de los años treinta, cuando tenía dieciséis 
años y la península coreana estaba bajo la ocupación japonesa, recibí una misión 
especial del cielo por medio de Jesús. Tengo ahora setenta y dos años, y en todo este 
tiempo no ha habido ni un solo segundo en el que no haya tenido en cuenta la voluntad 
de Dios y Sus mandatos. 

Gracias a que mi infancia y juventud transcurrieron bajo el poder colonial del imperio 
japonés, puedo comprender perfectamente el agonizante dolor y las circunstancias 
miserables que padecen las naciones pequeñas y débiles de este mundo. Como poseo 
un cierto don para sentir el corazón de Dios, experimenté el mayor dolor y pesar al 
presenciar, en primer lugar, la crueldad de una nación poderosa arrasando a la débil 
Corea y, a continuación, la terrible carnicería de la Segunda Guerra Mundial. 

Inmediatamente después de la guerra, la península coreana quedó dividida en norte y 
sur, empeorando nuestra ya difícil situación. En 1950, estalló la Guerra de Corea y los 
coreanos se encontraron inmersos en un conflicto fratricida. Diversos países del 
mundo, de izquierdas y de derechas, decidieron apoyar a una de las partes. Yo mismo 
fui testigo de esta tragedia y sé en lo más hondo de mi corazón cuánta pena y dolor 
causamos a Dios y a la humanidad al perder un mundo de paz. 

¿Cómo creéis que Dios se ha sentido desde el inicio de la creación viendo una y otra 
vez a los hermanos enfrentándose entre sí, siempre Caín, el mayor, arrebatando la vida 
de Abel, el menor? Todas las guerras, desde los orígenes de la historia humana, han 
sido en esencia luchas entre hermanos. La Biblia lo muestra con el relato de la muerte 
de Abel a manos de Caín, en la familia de Adán. ¿Por qué razón surgen una y otra vez 
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estos conflictos entre hermanos en la familia, la tribu, la sociedad, la nación y el 
mundo? 

El pecado original 

La respuesta se encuentra en el pecado cometido por Adán y Eva, los padres de Caín y 
Abel. Adán y Eva, como los primeros antepasados de la humanidad, representaban a 
todos los hombres y las mujeres que iban a ser su descendencia. Desde esa posición, 
debían hacer realidad el ideal de la creación de Dios. Pero al romper con el 
mandamiento de Dios, abandonaron su posición como verdaderos padres del bien para 
toda la humanidad que iba a nacer de ellos. En cambio, llegaron a ser padres caídos 
del mal. Y este mal es el pecado original, la raíz fundamental de todos los delitos y la 
infelicidad de la sociedad humana. 

El pecado original de los primeros progenitores humanos se produjo al romper Adán y 
Eva con el mandamiento de Dios e iniciar una relación sexual ilícita. De esta forma, 
establecieron una relación de sangre con el diablo, y llegaron a ser falsos padres 
caídos, transmitiendo un falso amor, una falsa vida y un falso linaje a toda la raza 
humana. Sólo existe un camino para que la humanidad pueda escapar de este mundo 
de maldad y conflicto, y este es el encontrar a sus verdaderos padres y renacer de 
ellos. Una vez conseguido, será revelado el verdadero curso a seguir para eliminar el 
pecado original. 

Tras sentirme llamado a los dieciséis años, estuve mucho tiempo buscando 
especialmente la respuesta al problema de cómo salvar a la humanidad. El fruto de 
esta solitaria búsqueda de la verdad es la nueva expresión de la verdad de Dios que 
conocemos como los Principios de la Unificación o el Diosismo. El 15 de agosto de 
1945, el día en que Corea fue liberada del imperialismo japonés, empecé a predicar 
esta verdad sobre la tierra. Por dar a conocer estas enseñanzas he tenido que sufrir 
tremendas persecuciones y ataques. 

Pensad por un momento en el hecho de que a lo largo de mi vida he estado en prisión 
seis veces. Con sólo este dato os podéis dar cuenta de lo fuerte que han sido los 
ataques contra mí. Este Primer Festival Mundial de la Cultura y los Deportes, 
organizado a los cuarenta y siete años de la primera proclamación del Principio 
Divino, es un acto sagrado. Una ocasión para dejarnos ver al mundo entero, y ofrecer a 
Dios la cosecha de las semillas que sembré y cuidé para la liberación de Dios y de la 
humanidad, y la realización de un mundo de paz. Todo lo que he pretendido lograr 
durante mi vida ha sido demostrar el hecho de que todos los hombres en el mundo 
somos hermanos y hermanas ante Dios, nuestro Padre. Nuestros lazos comunes, como 
miembros de la familia universal centrada en Dios, trascienden las diferencias raciales, 
la nacionalidad o las fronteras internacionales. 
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Organizaciones 

La institución básica donde se practican mis enseñanzas es la Asociación Espiritual 
Santa para la Unificación del Cristianismo Mundial, o sea, la Iglesia de Unificación. 
No hay un sólo país en el mundo donde no esté presente la Iglesia de Unificación. La 
Iglesia de Unificación se ha implantado en todas las razas, nacionalidades y países. La 
Bendición Matrimonial Internacional de 30.000 parejas que se celebrará mañana en Él 
estadio olímpico de Seúl servirá con toda seguridad para confirmar el hecho de que la 
humanidad es una gran familia centrada en Dios. 

Con la Iglesia de Unificación como organización base, he fundado muchas otras 
organizaciones con diversos objetivos en una amplia variedad de campos. Estas 
organizaciones existen con el propósito de construir un mundo de paz en el que 
nosotros, la familia humana centrada en Dios, podamos disfrutar de nuestra libertad, 
ideales y felicidad. Para el Festival Mundial de la Cultura y los Deportes, he reunido 
aquí, en Seúl, a las organizaciones más destacadas. Durante el festival, daremos 
comienzo a una nueva estructura unificada que facilite una relación mutua más intensa 
y una mayor cooperación entre estas organizaciones. 

La Conferencia Internacional sobre la Unidad de las Ciencias, la Academia de 
Profesores para la Paz Mundial, la Conferencia Mundial de Medios de Comunicación, 
el Consejo Supremo para la Paz Mundial, la Asamblea de Religiones del Mundo, la 
Federación Interreligiosa por la Paz Mundial, la Federación de Mujeres por la Paz 
Mundial, las instituciones artísticas internacionales y el CARP Internacional, se 
reunirán durante estos días de la Bendición Matrimonial Internacional, y nos ofrecerán 
amplios foros donde elevar nuestro conocimiento y reforzar nuestro compromiso con 
la causa de construir un mundo de paz. 

La Bendición Matrimonial Internacional de la Iglesia de Unificación, que oficiaré en 
estos días, es una bendición encaminada a la resurrección. Por medio de esta 
ceremonia, la humanidad puede cortar completamente con el pecado original y 
recuperar el verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. En el 
contexto de esta ceremonia veremos nacer la paz que hará posible el ideal de una gran 
fraternidad humana, que transcienda raza, nacionalidad y fronteras internacionales. 

Como fundador de estas organizaciones y grupos, me gustaría volver a señalar aquí, en 
esta tarde, que el propósito de todas ellas es lograr la paz mundial de acuerdo al ideal 
de Dios y de la humanidad. No han sido creadas para beneficiar a algún grupo en 
particular o a cierta tendencia política. No están al servicio de los intereses miopes de 
un estado o una nación en particular. Por el contrario, existen para dar felicidad, paz y 
libertad a Dios, el creador del universo, y a toda la humanidad. 
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La salvación familiar 

Nuestro movimiento debe llevar, por tanto, la salvación a todas las familias, a todas las 
naciones, a todos los estados y, finalmente, al mundo entero. Debe ser un movimiento 
de salvación familiar, nacional y mundial. 

Nuestras familias están siendo destruidas por la erosión de la ética sexual debido a 
relaciones ilícitas y formas de vida decadentes. Todas las naciones viven la agonía de 
la destrucción moral y el consiguiente incremento en la delincuencia. Tampoco se ve 
una solución a corto plazo de los conflictos entre facciones políticas. La ignorancia y 
la pobreza continúan siendo una plaga. No parece que estemos cerca de encontrar 
soluciones a las disputas fronterizas entre naciones del mundo, ni tampoco a las 
actitudes de prejuicio entre grupos religiosos, o a las disputas entre razas y grupos 
étnicos diferentes. La paz mundial vive permanentemente amenazada por los actos 
egoístas de los países y pueblos de este mundo. 

La polución del entorno está afectando nuestro planeta hasta el punto de conducirnos a 
una sería crisis de cara al futuro de la humanidad. Puede que estemos todos camino de 
la destrucción a menos que seamos capaces de resolver la crisis a la que nos estamos 
enfrentando con un amor que transcienda las fronteras nacionales y las diferencias 
étnicas y que abarque a todos los pueblos del mundo. Permitidme que insista una vez 
más: cualquier solución viable a esta crisis debe pasar por la labor de construir un 
mundo unificado a cargo de un movimiento de verdadero amor basado en el Principio 
Divino o el Diosismo. 

A principios de julio, hablé en cinco ciudades de la geografía coreana en mítines 
organizados por la Federación de Mujeres por la Paz Mundial. En ellos declaré que mi 
esposa, la presidenta de la Federación, Hak Ja Han Moon, y yo, somos los Verdaderos 
Padres de toda la humanidad. Declaré que somos el Salvador, el Señor en su Segunda 
Venida, el Mesías.  

¿Por qué debo hacer tal asombrosa y tremenda declaración ante todas vosotras, 
mujeres líderes de Corea? Porque Dios ha llevado a cabo Su providencia de mandar al 
Mesías, como segundo y perfecto Adán, capaz de someter a Satán, para lograr una Eva 
perfecta que represente a todas las mujeres. Dios ha obrado así ya que al hacer caer a 
Eva, Satán impregnó de pecado la historia humana. 

Las mujeres son el elemento clave del amor, la paz y Él espíritu servicial que protege a 
nuestras familias. Una buena familia es el punto de partida en nuestra labor para 
conseguir la paz mundial. En lo más profundo de mis enseñanzas, como persona que 
declara y asume las responsabilidades del Mesías, se encuentra Él establecimiento de 
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una ética familiar centrada en Dios y la educación de nuestros hijos. La familia es el 
santuario sagrado que debe limpiar este mundo depravado. 

La Casa de la Unificación 

Por esta razón es necesario que yo, como el Mesías, haga tal proclamación a las 
mujeres líderes reunidas con la Presidenta Hak Ja Han Moon, mi esposa, en la 
posición de Eva perfecta. Esta declaración es un ruego y un aviso a todos los que 
siguen mis enseñanzas para que se unan a la Sra. Moon y a mí en nuestra entrega a 
Dios por este sendero de sacrificio y dedicación destinado a la salvación del mundo. 

Como conclusión me gustaría proponer esta tarde, con el fin de que todas nuestras 
actividades para la salvación del mundo puedan llevarse a cabo de forma más eficaz, 
la creación de "la Casa de la Unificación para la Paz Mundial", una estructura para la 
unificación pacifica del mundo. 

Para evitar cualquier posible malentendido, debido especialmente a su nombre en 
lengua coreana, permítanme indicarles que no estoy proponiendo crear un partido 
político. No cumplirá funciones comúnmente asociadas con partidos políticos, es 
decir, lograr el poder ejecutivo de un cierto país. Es más bien, un "hogar" donde 
reforzar las acciones concertadas de los países del mundo, fomentar un fundamento 
unificado y un esfuerzo común por la paz mundial. 

Si consideráramos al cielo como un símbolo del hombre, la tierra entonces vendría a 
ser un símbolo de la mujer. La casa es la escena donde se representa la vida de una 
mujer. La madre es el centro de un nido lleno de amor por todos los miembros de la 
familia. La familia, con la madre como centro, es la unidad básica para construir la 
nación y el mundo. Utilizo la palabra "casa" para la estructura que estoy proponiendo, 
debido a que conlleva el significado de "exaltar la tierra, con la madre como centro". 
También significa "enseñar". La palabra "casa" para esta entidad, indica por tanto que 
es un centro para la educación de la mujer. 

Por medio de esta organización, daremos un nuevo empuje a la labor de crear 
oportunidades de un valioso intercambio y educación sobre una visión de la paz 
mundial centrada en Dios, a hombres y mujeres de todos los países y formas de vida, 
incluyendo líderes políticos, académicos, religiosos, periodistas y educadores, así 
como líderes de asociaciones femeninas y juveniles. Esta visión de la paz mundial se 
centrará en las familias cuyas madres, representando a todas las mujeres del mundo, 
cumplan la unidad mente-cuerpo por medio del amor. 

Si aceptáis mi propuesta y os unís a esta tarea, entonces nuestros esfuerzos lograrán, 
sin dudas, en estos últimos ocho años del siglo veinte, un mundo de paz, objeto del 
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deseo de Dios para toda la humanidad. Los reunidos aquí, esta tarde, seremos los 
líderes que abran las puertas al mundo de paz del siglo venidero. 

Deseo que tengáis una buena estancia durante estos días del festival y que Dios os 
conceda Su bendición y Su protección en todo lo que hagáis. 
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1992.10.21 - Verdaderos Padres y Verdadera 
Familia 
Dra. Hak Ja Han Moon 

 

Federación de Familias por la Paz Mundial   

Respetables invitados, miembros de la Federación de Familias por la Paz Mundial, 
señoras y señores: 

Es un honor poder compartir con esta audiencia un discurso sobre la Verdadera 
Familia. Como saben, la familia es el origen de la vida y la piedra angular de un 
mundo de paz. 
Espero que este encuentro sirva para empezar a formar verdaderas familias, saludables 
y llenas del amor de Dios. 
Dios es el Ser absoluto, único, incambiable y eterno. Su voluntad tiene estas mismas 
cualidades. Si los seres humanos, Adán y Eva, hubieran llegado a tomar un sólo 
cuerpo en el amor de Dios, todo se habría consumado, se habría alcanzado la 
perfección. El origen, el propósito y el proceso de la creación de Dios, así como la 
causa, el efecto y la dirección, son todos absolutos. 

Los antepasados humanos Adán y Eva se sumieron en el caos tras su caída, fruto de la 
ignorancia. Esa ignorancia y caos ha crecido desde el nivel individual al familiar, 
nacional y mundial. La tarea de la religión y de la Providencia de la Salvación ha sido 
liberamos del ámbito de la caída. 

En los Últimos Días viene el Mesías y enseña claramente la causa, la dirección y el 
efecto absolutos, únicos, incambiables y eternos desde el punto de vista de Dios. El 
limpiará el mundo de la ignorancia y del caos, y lo llevará de nuevo al seno original de 
Dios. Esto es el cumplimiento de la voluntad de Dios. 

Si esto no ocurriera, en los Últimos Días todas las religiones, "ismos", sistemas de 
pensamiento y naciones perecerán. La humanidad está abordando el Siglo XXI, 
entrará en ese nuevo tiempo del Tercer Milenio en pocos años. En este momento 
crítico, me gustaría hablar sobre "La Visión del Principio de la Historia Providencial 
de la Restauración" y deseo que estas palabras sirvan como preparación para esta 
nueva era. 

Para alcanzar la perfección y la plenitud entre Dios y la humanidad dentro del 
verdadero amor, Dios desea que el hombre cumpla ciertas condiciones de 
responsabilidad que le permitan unirse a Él. Por esta razón, Dios dio un mandamiento 
a los primeros antepasados humanos. En otras palabras, Dios sabía que ellos estaban 
en un periodo de crecimiento, en el camino hacia la perfección, por eso dio el 
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mandamiento como condición para que Sus hijos heredaran lo más valioso, el 
Verdadero Amor. 

Originalmente el Verdadero Amor debía aprenderse con las experiencias de la vida y 
pasar a ser una realización interior. El Verdadero Amor no se aprende con palabras, 
libros de texto o en la escuela. Se siente plenamente cuando se vive. Adán y Eva, 
creados como recién nacidos, debían crecer y perfeccionarse gradualmente 
experimentando el corazón de Verdaderos Hijos, Verdaderos Hermano y Hermana, 
Verdaderos Marido y Esposa, y Verdaderos Padres a lo largo de sus vidas. Sólo 
después de experimentar el Verdadero Amor de Dios se cumple perfectamente el 
Propósito de la Creación y se llega a ser un ser humano ideal. 

Cada uno deseamos que nuestro objeto de amor sea millones de veces mejor que uno 
mismo, infinitamente mejor. De la misma manera, Dios desea que la humanidad, Su 
objeto de amor, tenga un valor infinito. Si un ser humano alcanza la perfección, llega a 
tener entonces el mismo valor que Dios, alcanzando la divinidad y la perfección de 
Dios. 

El ideal de Dios del Verdadero Amor 

Aunque Dios es absoluto no puede realizar Su ideal de amor verdadero por Si mismo, 
ya que el amor siempre necesita de un objeto, un ser al que amar. Debemos entender la 
relación entre el amor verdadero de Dios y el amor verdadero del hombre, de qué 
forma surgen y cómo alcanzan la perfección. Qué habría ocurrido si Dios no hubiera 
elegido a los seres humanos como Sus objetos absolutos de verdadero amor, sino que, 
hubiera preferido iniciar y perfeccionar el Verdadero Amor de otra manera? En tal 
caso, Dios y el hombre habrían buscado el ideal del Verdadero Amor con una 
motivación, dirección y propósito distintos. Dios se vería obligado a realizar Su ideal 
de amor con un objeto más elevado que el hombre; y de la misma manera, el ideal de 
amor del hombre no guardaría relación directa con Dios. 

Pero Dios, como sujeto del Verdadero Amor, creó a la humanidad como objeto de Su 
Amor. Dios sólo puede cumplir Su Ideal de Verdadero Amor con la humanidad. La 
realización del Propósito de la Creación de Dios representa la creación de un mundo 
ideal donde Dios y los hombres vivan unidos por el amor absoluto. Él ser humano ha 
sido creado para ser el receptor u objeto más grande del amor de Dios. Solo nosotros 
en toda la Creación encamamos la naturaleza de Dios. Hemos nacido como los 
cuerpos visibles del invisible Dios. Si una persona alcanza la perfección, llega a ser el 
templo de Dios, un cuerpo substancial y visible en el que Dios puede morar en libertad 
y paz. 

El ideal global de Dios de un amor absoluto y verdadero se realiza y perfecciona en el 
ser humano mediante la relación vertical entre padre e hijo. 
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Dios creó a Adán en primer lugar. Este debería haber sido el Hijo de Dios y al mismo 
tiempo el cuerpo substancial de Dios Mismo. Posteriormente, Dios creó a Eva como 
complemento de Adán para que Adán y Eva perfeccionaran el ideal del amor 
horizontal, el amor conyugal. Eva debería ser la Hija de Dios y como novia debía 
perfeccionar substancialmente el ideal de Dios del amor horizontal. 

El lugar en el que Adán y Eva hubieran alcanzado la perfección, consumando su 
primer amor al casarse con la bendición de Dios, sería precisamente el lugar donde 
Dios habría encontrado a Su novia substancial. Ya que el ideal de Dios del amor 
absoluto descendería verticalmente y se uniría allí donde el ideal del amor conyugal 
entre Adán y Eva se hiciera realidad horizontalmente. El Verdadero Amor de Dios y el 
Verdadero Amor del Hombre se unirían y alcanzarían la perfección en el mismo 
punto, aunque hubieran llegado a él por direcciones distintas, uno de forma vertical y 
el otro horizontalmente. 

¿Por qué Dios necesita a la humanidad? 

El acto de creación de Dios era inevitable. Y no podemos imaginar la Creación sin un 
propósito.  Dios necesitaba a la Creación por una sola razón: para completar el ideal 
del Verdadero Amor. Dios que desarrolló la vida desde las formas inferiores y simples 
hasta el ser humano por medio de parejas, sujeto y objeto, positivo y negativo, para 
formar relaciones recíprocas siguiendo el ideal del amor. El ideal de amor de la 
Creación y el ideal de Dios de un amor completo no son dos cosas distintas o 
diferentes. Este principio de la Creación trabaja para perfeccionar el amor absoluto de 
Dios mediante la perfección del amor del hombre y de la mujer. Por esta razón Dios 
creó en un principio a un hombre y a una mujer, Adán y Eva. 
El Propósito de la Creación de Dios exigía a Adán y a Eva que obedecieran el 
mandamiento de DIOS, el sujeto del Verdadero Amor, y se perfeccionaran como un 
Verdadero Hombre y una Verdadera Mujer. Además debían convertirse en una 
Verdadera Pareja unida por el Verdadero Amor de Dios. Entonces, al tener hijos e 
hijas fruto de ese Verdadero Amor, habrían llegado a ser Verdaderos Padres y vivir 
felizmente. Si Adán y Eva se hubieran perfeccionado en el amor verdadero, habrían 
hecho realidad el deseo de Dios de tener su propio cuerpo substancial. Y al 
perfeccionarse a sí mismos como una Pareja Verdadera, el ideal del amor absoluto de 
Dios se habría cumplido. 

Si Adán y Eva hubieran tenido hijos de bondad y hubieran llegado a ser Verdaderos 
Padres, Dios habría llegado a ser substancialmente nuestro Padre Eterno y se habría 
realizado Su ideal. En consecuencia, la ciudadanía del Reino de los Cielos crecería 
infinitamente en el más allá o mundo espiritual sobre la base de miles de generaciones 
de descendientes en el mundo físico. 
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Pero Adán y Eva, los antepasados del hombre se apartaron de Dios. En el momento de 
su expulsión del Edén todavía no habían tenido hijos. Dios después de echarlos, no 
podía ir tras ellos y bendecir su matrimonio. Por tanto la raza humana en su totalidad 
desciende de antepasados fracasados. La humanidad ha crecido sin ningún tipo de 
relación con el amor de Dios. 

Distinguidos líderes del mundo: 

¿Pensáis que la Caída del Hombre pudo ocurrir por comer el fruto de un árbol? La 
caída de Adán y Eva fue un acto inmoral contra el ideal del Verdadero Amor de Dios. 
El hecho de que Adán y Eva necesitaban obedecer el mandamiento muestra que 
estaban inmaduros al caer, estaban en un periodo de crecimiento. El Arcángel, 
simbolizado por la serpiente, tentó a Eva para que comiera del fruto del bien del mal, y 
esta cayó espiritualmente. Más tarde, ella tentó a Adán (que era inmaduro también 
para comer del fruto), y ambos cayeron entonces físicamente. 

El único pecado posible que habría resultado fatal en el Jardín del Edén, en el que 
Adán y Eva vivían en comunicación con Dios y plenamente felices, era el pecado del 
amor ilícito. El primer amor de los antepasados humanos hubiera representado la 
perfección del amor de Dios mismo, y habría significado el comienzo de una 
celebración sin límite que habría continuado a lo largo de la historia y que habría 
colmado con una incesante explosión de alegría y bendiciones a Dios, Adán y Eva y al 
universo. Sería un momento de júbilo en que el amor, la vida y el linaje de Dios habría 
echado raíces en la humanidad. Por el contrario, Adán y Eva cubrieron sus partes bajas 
y se escondieron entre los árboles, presos del pánico. Al desobedecer la ley celestial, 
tuvieron una relación inmoral que fue la base de un amor falso, de una vida falsa y de 
un linaje falso. 

Como descendientes de Adán y Eva, todos los seres humanos han nacido con el 
Pecado Original. La Caída dio origen al conflicto entre la mente y el cuerpo dentro de 
cada persona y ha causado que nuestras sociedades estén llenas de un amor manchado 
y que la gente haga cosas que contradicen el deseo de su mente original  

Seamos responsables por el amor. 

En el ideal del amor, las relaciones de amor en los reinos animal y vegetal cumplen 
sólo una función reproductora. Los seres humanos son la única excepción. La 
humanidad disfruta de libertad en las relaciones conyugales. Este es el privilegio 
especial del ser humano como señor de toda la Creación. Dios nos dio esa bendición y 
la infinita alegría del amor a Sus hijos e hijas. Sin embargo, la Verdadera Libertad 
concedida por Dios requiere de la responsabilidad humana. Si un individuo insiste en 
practicar la libertad en el amor pero sin responsabilidad, ¡cuánta confusión y 
destrucción llegará a causar! El ideal sublime del amor humano sólo es posible cuando 
uno es responsable por el amor. 
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Podemos ver esta responsabilidad de tres maneras. La primera responsabilidad sería 
llegar a ser un maestro del Verdadero Amor, un amor auténticamente libre, sintiendo 
agradecimiento a Dios por esa libertad, sabiendo como cultivarse y controlarse a uno 
mismo. Esta responsabilidad ante una relación de amor no debe tomarse simplemente 
como un acomodarse a cierta ley o norma social. Por el contrario, una persona debe 
ser responsable de su propio autocontrol y compromiso personal dentro de una 
relación vertical con Dios de por vida. 

En segundo lugar se encuentra la responsabilidad por el objeto de nuestro amor. Por 
naturaleza, la gente no quiere compartir el amor de su cónyuge con los demás. El amor 
horizontal de los cónyuges, a diferencia del amor vertical entre padres e hijos, pierde 
su potencial de perfección al ser dividido. Se debe a que el Principio de la Creación 
obliga a marido y mujer a formar una unidad dentro de un amor absoluto. Esposo o 
esposa tienen la responsabilidad dada por el amor de vivir absolutamente por el bien 
del otro. 

La tercera responsabilidad en el amor es hacia los hijos. El amor de los padres es la 
base del orgullo y la felicidad de los hijos. A ellos les gustaría nacer fruto de una 
unidad total y armoniosa de sus padres dentro del Verdadero Amor, y les gustaría 
crecer con ese amor. La responsabilidad más valiosa de los padres no es educar a sus 
hijos externamente, sino ofrecerles los elementos de vida del Verdadero Amor que 
puedan perfeccionar su espiritualidad. Por esta razón la familia es algo tan valioso. La 
experiencia diaria del corazón de los Verdaderos Hijos, Verdaderos Hermanos y 
Hermanas, Verdaderos Esposos, y Verdaderos Padres no se adquieren en otro lugar 
que no sea la Verdadera Familia. 

Si Adán y Eva hubieran llegado a ser una pareja en el Verdadero Amor, centrados en 
Dios, Este podría haber morado en Adán como su cuerpo substancial y amar entonces 
a Eva. Además, Adán y Eva podrían haber llegado a ser Verdaderos Padres que 
substancialmente encaman a Dios, y llegar a ser el origen de un amor bueno, una vida 
de bondad y un linaje de bondad. 

Debido a la Caída, sin embargo, Adán y Eva llegaron a ser una encamación de Satán y 
terminaron siendo la primera pareja mala, los primeros padres malos y antepasados 
malos. Su unión llegó a ser la raíz de un amor malo, una vida mala y un linaje de 
sangre malo. Los seres humanos al nacer de esta raíz, descienden del adúltero Satán, el 
enemigo de Dios, y han heredado este linaje de padres malos. 

Damas y caballeros: 

¡Qué inmenso debió ser el dolor de Dios al ver Su ideal de Verdadero Amor destruido 
por la Caída de nuestros antepasados humanos! La humanidad, creada para ser hijos e 
hijas de Dios, nunca llegó a conocer a Dios como a su Verdadero Padre. Sin embargo, 
a pesar de que Sus hijos e hijas han servido a Satán, Dios no ha cesado de trabajar en 
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la Providencia de la Salvación. Ya que Dios es un Ser Absoluto, y Su ideal de la 
creación es también absoluto, Él ha llevado a cabo la Providencia de la Salvación a 
pesar de Su dolor. La Providencia de la Salvación de Dios es la Providencia de la 
Restauración, la providencia para recuperar el Propósito de la Creación perdido 
centrado en el Verdadero Amor. La Providencia de la Salvación por tanto es la 
Providencia de la Re-Creación. 

La Esencia de la Providencia de Dios 
Por consiguiente, la raíz de la Providencia de la Salvación se encuentra en la 
recreación de la simiente del hijo original, del ser humano que cumpla el ideal de la 
creación. Aquello que más aborrece Dios, es decir, la vida y el linaje de sangre 
iniciados por el amor falso del adúltero Satán, debe ser limpiado. La esencia de la 
Providencia se centra en la tarea de preparar el nacimiento del Verdadero Padre, aquel 
Salvador que pueda traer el Verdadero Amor, Vida y el linaje de Dios. 

Ya que los antepasados de la humanidad no cumplieron su responsabilidad, sino que 
heredaron el linaje inmoral de Satán y se sometieron a su dominio, Dios no pudo 
actuar directamente y llevar a los seres humanos a su posición original. Dios no puede 
aceptar incondicionalmente a la humanidad tras ponerse del lado del arcángel malo, ni 
puede castigarla. Por tanto Dios debe usar la estrategia de trabajar con una figura 
central que representa el lado del buen Arcángel. Este personaje, al recibir 
inicialmente persecución establece una condición de indemnización para recuperar lo 
que fue perdido. Satán ataca primero pero en consecuencia debe aceptar la posición 
perdedora. Las Guerras Mundiales, la Primera, la Segunda, y la Tercera (o Guerra 
Fría) son buenos ejemplos de este modelo. Aquellos que las iniciaron, perdieron. 

En la Providencia de la Restauración, el fundamento logrado por la cooperación entre 
madre e hijo fue algo muy importante. Así ocurrió en tiempos de Jacob, Moisés y 
Jesús. Dios llevó a cabo Su Providencia de separar al pueblo de la vida y el linaje 
satánico por medio de un fundamento de cooperación entre una madre, que debía 
cumplir la responsabilidad de Eva, iniciadora de la Caída, y el segundo hijo de la 
familia. 

Dios no puede relacionarse directamente con el primer hijo ya que este está en la 
posición de tener una relación de sangre directa con Satán, quien por la Caída fue el 
primero en dominar al hombre. Dios ha estado restaurando el linaje de sangre bueno 
haciendo que el segundo hijo, que representa el lado del bien, establezca una 
condición. Dios entonces tiene que hacer que el primer hijo, representando el mal, 
ocupe una posición de sumisión frente al segundo hijo. 

En la familia de Adán, Dios llevó a cabo la providencia de apoyar al segundo hijo, 
Abel, y hacer que este sometiera al primer hijo, Caín. Aunque Eva hubiera caído, 
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como madre debería haberse esforzado por fomentar la unidad entre los dos hermanos. 
Sin embargo, Caín mató a Abel (Génesis 4:8) y la Providencia de la Salvación, al no 
cumplirse, fue prolongada. 

También ocurrió este proceso de cooperación entre madre e hijo en los tiempos de 
Noé. Pero donde esta cooperación alcanzó un nivel significativo fue con Rebeca y 
Jacob. 

La Caída humana fue cometida por tres seres: Adán, Eva y el Arcángel. El Arcángel 
sedujo a Eva provocando la caída espiritual y, a continuación, Eva caída sedujo a 
Adán causando la caída física. Todos le dieron la espalda a Dios y el arcángel caído se 
convirtió en Satán. Dado que la Providencia de la Salvación es la Providencia de la 
Restauración, el Principio de la Restauración sólo puede llevarse a cabo yendo por una 
dirección opuesta en 180 grados a la que llevó a la Caída. 

Dios perdió a Adán, que tenía la simiente del Verdadero Amor y la Verdadera Vida. 
Por tanto Dios tenía que encontrar a un hijo con una nueva simiente, libre de la 
acusación satánica. Al igual que Dios creó primero a Adán al tiempo de la creación, 
Dios tenía que recuperar primeramente a un hijo que no guardase relación con la 
Caída, siguiendo la Providencia de la Restauración que es una Providencia de 
re-Creación. Esta es la idea básica que explica la venida del Mesías. El Mesías rompe 
con la vida de pecado de aquellos que tienen un linaje caído dentro del dominio de 
Satán. El viene como un Verdadero Ser Humano para injertar la humanidad caída en la 
simiente de una nueva vida. El Mesías tiene sus raíces en Dios y viene como un 
Segundo Adán para limpiar todo lo que fue hecho por el primer Adán. Por esta razón 
Dios no puede enviar a un Mesías superhombre que obra sólo por medio de milagros. 

Para que un hijo nazca en la tierra con la simiente del amor y la vida de Dios, debe 
haber en primer lugar una madre. Y esta madre no puede dar a luz a este hijo de una 
forma convencional. La concepción debe tener lugar siguiendo la fórmula de la 
restauración. Toda la cooperación entre madres e hijos en la Providencia de la 
Restauración es una preparación y una condición para que el Hijo de Dios pudiera 
nacer con la simiente de una nueva vida, libre de la acusación satánica. Estableciendo 
condiciones para evitar los ataques de Satán y subordinando al primer hijo que 
representa al mal, madre e hijo deben restaurar el amor, la vida y el linaje que fueron 
apropiados por Satán. 

El Significado de la Victoria de Jacob 
La Biblia, como libro que refleja la labor providencial de Dios, contiene muchos 
pasajes que son difíciles de entender. Un ejemplo lo tenemos en Rebeca que engaña a 
su marido Isaac y a su primer hijo Esaú para ayudar a su segundo hijo Jacob a recibir 
la bendición (Génesis 27). Dios está del lado de esta madre y su hijo, y aunque logran 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1024  

sus propósitos por métodos injustos a primera vista, Dios les bendice en todo lo que 
hacen. 

En la familia de Adán, Caín y Abel lucharon fuera del vientre materno. Su lucha 
provocó la muerte de Abel, el segundo hijo. 

Jacob, en cambio, gracias al mérito de muchos hombres justos que habían pagado 
indemnización y se habían sacrificado desde los tiempos de Abel, alcanzó finalmente 
el nivel espiritual en el que Satán hizo caer al hombre en un principio. Jacob tuvo 
entonces que ocuparse de su hermano gemelo, Esaú. En el vado de Yabboq, Jacob 
consiguió la victoria espiritual sobre el ángel (Génesis 32:28). Y tras la victoria sobre 
Esaú (Génesis 33), en la posición de la encarnación substancial del Arcángel, Jacob 
recibió la bendición de ser el primer hombre victorioso de la historia y, por tanto, le 
fue dado el nombre de "Israel". Cuando todo esto ocurrió tenía cuarenta años. 

Satán plantó la semilla del amor falso en el útero de Eva y esto originó una vida falsa. 
Dios necesitaba purificar el útero de una madre para que el Hijo del Cielo pudiera 
nacer. Este periodo de purificación y de separación de Satán tenía que iniciarse en la 
misma concepción y abarcar hasta los cuarenta años de edad, ya que Jacob, aunque 
logró la victoria, no pudo cumplir este requisito. La madre indicada para asumir la 
responsabilidad de establecer esta condición fue Tamar. 

El papel providencial de Tamar 
Tamar estaba casada con Er, el hijo mayor de Judá (Génesis 38). Pero Er disgustó a 
Dios y murió. De acuerdo a las costumbres de aquel tiempo, Judá dio a Tamar su 
segundo hijo, Onán, para que pudieran engendrar un hijo para Er. Pero Onán, sabiendo 
que el hijo de Tamar no sería su propio hijo, derramó su semen en el suelo. Esto fue 
un pecado a los ojos de Dios, y Onán murió. 
Entonces Tamar quería a Selá, el tercer hijo de Judá, por marido, pero Judá no se lo 
dio. Judá pensó que sus dos hijos habían muerto a causa de Tamar, y tenía miedo de 
que Selá también muriera y se acabara el linaje familiar. 

Pero Tamar estaba convencida de que ella tenía que mantener el linaje del pueblo 
elegido. Y, para hacerlo, se disfrazó de prostituta y yació con su suegro, Judá, 
quedando embarazada con gemelos. En el parto, uno de los gemelos, Zeraj, sacó su 
mano del vientre para poder nacer primero. Pero fue arrastrado al vientre de nuevo y el 
segundo hijo, Peres, nació primero, tomando la posición de hermano mayor. Dentro 
del vientre de Tamar, lucharon el primero y el segundo hijo y la inversión de sus 
posiciones les separó de Satán. Esto llegó a ser la condición para la restauración del 
vientre materno. Sobre esta condición, el Mesías sería concebido del linaje del pueblo 
elegido, con el fundamento que la nación de Israel debía levantar en el Imperio 
Romano dos mil años más tarde. El fundamento victorioso a nivel nacional podría 
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entonces llevarse a cabo en el vientre de una madre libre de la acusación satánica, 
preparado para la simiente del Hijo de Dios. Sobre este fundamento, la Santa Madre 
María pasó a tomar parte de la corriente principal de la Providencia de Dios. 

María recibe la Voluntad de Dios 

Cuando estaba emparejada con José, María recibió del Arcángel Gabriel el 
sorprendente mensaje de que el Mesías nacería de ella (Lucas 13). En aquellos días, si 
una mujer soltera quedaba embarazada, debía ser apedreada hasta morir. Pero 
María aceptó la voluntad de Dios con fe absoluta, diciendo: "He aquí la esclava del 
Señor; hágase en mí según tu palabra" (Lucas 1:38). 

María fue a consultar al sumo sacerdote Zacarías, que era su pariente y una persona 
altamente respetada. La esposa de Zacarías, Isabel, con la ayuda de Dios, estaba 
entonces embarazada de Juan el Bautista y al encontrar a María, la dijo "Bendita tú 
entre las mujeres y bendito el fruto de tu vientre. ¿Por qué se me concede que la madre 
de mi Señor venga a mí? (Lucas 1:42-43). Con estas palabras ella dio  testimonio 
del nacimiento de Jesús. 

De esta manera, Dios dio a conocer a María, a Zacarías y a Isabel el nacimiento del 
Mesías antes que a nadie. Todos ellos tenían la misión absolutamente crucial de 
cumplir la voluntad de Dios de servir a Jesús. La familia de Zacarías dejó a María 
estar en su casa y Jesús fue concebido allí. 

Isabel y María eran primas por parte de madre. Pero de acuerdo a la Providencia de 
Dios estaban en el papel de hermanas, con Isabel como hermana mayor (Caín) y María 
como la menor (Abel). Isabel ayudó a María en presencia de Zacarías. Mediante esta 
cooperación, la familia de Zacarías, a nivel nacional, indemnizó la falta de unidad de 
Lía y Raquel en la familia de Jacob (Génesis 29-30). Esto permitió que Jesús fuera 
concebido. Por primera vez en la historia podía nacer en la tierra, libre de la acusación 
satánica y de un vientre preparado, la simiente del Hijo de Dios, la simiente del 
Verdadero Padre. De esta manera, el unigénito amado de Dios, el poseedor del amor 
de Dios, nacía por primera vez en la historia. 

María tenía que hacer algo que podía resultar difícil de entender de acuerdo al sentido 
común, algo duro de aceptar con la ley de aquellos tiempos. María, Isabel y Zacarías 
se sintieron conmovidos  espiritualmente y aceptaron la revelación que venía de Dios, 
creyendo incondicionalmente que sus actos respondían a la voluntad y el deseo de 
Dios. 

Aunque el Hijo de Dios podía ya nacer en la tierra, necesitaba un muro de protección 
para crecer sin peligro en el mundo satánico y cumplir así la voluntad de Dios. Dios 
esperaba que estas tres personas en la familia de Zacarías establecieran un fundamento 
protector. Podríamos preguntamos con cuánta seriedad estas tres personas abordaron 
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su tarea de proteger y servir al Hijo de Dios, y por cuánto tiempo deberían haber 
permanecido juntos. 

En la Biblia se dice que, "María permaneció con ella (Isabel) alrededor de tres meses, 
y volvió a su casa" (Lucas 1:56). Tras este hecho no hay ninguna cita bíblica que nos 
hable de la relación posterior entre María. Isabel y Zacarías. Al dejar la casa de 
Zacarías, las dificultades empezaron para María y para Jesús. La familia de Zacarías 
debería haber sido un muro de protección para Jesús durante toda su vida. 

Pero muy pronto, José descubrió que María estaba embarazada. ¡Qué grande debió ser 
su sorpresa! María, su querida prometida, con la que no había tenido ninguna relación, 
estaba embarazada tras tres  meses de estancia en otro lugar. Era natural que José 
preguntara a María de quién era el hijo que estaba en su vientre. ¿Qué hubiera 
ocurrido si en aquel momento María se lo hubiera contado todo cándidamente? Si lo 
hubiera hecho habría significado el fin de un clan. Por eso María respondió 
simplemente que estaba embarazada del espíritu Santo. 

El embarazo de María empezó a hacerse visible y la gente del pueblo comenzó a darse 
cuenta. ¿Qué habría ocurrido si José hubiera dicho que él no sabía nada de todo 
aquello? Pero José era un hombre justo. Creyó en la revelación de Dios y defendió a 
María diciendo que el embarazo era su responsabilidad. Puede que María fuera 
ridiculizada por quedarse embarazada mientras estaba comprometida, pero al menos se 
libró de ser apedreada hasta la muerte. 

José, que amaba a María, la protegió de esta manera en un principio. Sin embargo, 
existía una enorme angustia en su corazón. Al nacer Jesús, las sospechas de José sobre 
quién ere el padre de Jesús se incrementaron y su corazón sentía un gran dolor. A 
medida que Jesús iba creciendo, los corazones de ambos se iban distanciando. Y 
debido a esto, surgían disputas familiares frecuentemente. Jesús fue considerado como 
un hijo ilegítimo, y sin la protección de la familia de Zacarías y el cariño de José, 
Jesús creció con una indescriptible soledad en su corazón. 
Jesús se queda sin esposa 

Jesús era consciente de su camino como Mesías, y se lamentaba de estas 
circunstancias de soledad y el serio obstáculo que esto representaba para cumplir la 
voluntad de Dios. El Mesías viene como el Verdadero Padre y para cumplir esta 
misión, necesitaba tener una novia substancial. Jesús tenía que invertir de raíz, el amor 
falso del arcángel que había causado la caída de Eva cuando esta crecía como hermana 
de Adán. Consecuentemente, Jesús, en la posición de Adán, como Hijo de Dios, debía 
recibir como esposa a la hermana menor de alguien que estuviera en la posición de 
arcángel. Esa esposa no era otra sino la hija de Zacarías, la hermana menor de Juan el 
Bautista. Para lograr algo así en un mundo donde Satán es dueño y señor, Jesús 
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necesitaba un fundamento de protección construido a base una fe absoluta. 
Trágicamente, todo el fundamento acabó desmoronándose a su alrededor. 

Esto no habría ocurrido si Zacarías e Isabel, que habían recibido la revelación y el 
apoyo espiritual de Dios, hubieran mantenido una fe absoluta. Si ellos hubieran 
cumplido su responsabilidad, María se habría mantenido en contacto con ellos 
continuamente después de los tres meses que estuvo en su casa. Dios eligió a la 
familia de Zacarías como los representantes más valiosos del mundo entero, para que 
después del nacimiento de Jesús, le protegieran, le sirvieran y dieran testimonio de él 
como el Mesías. No sólo debían servir a Jesús como el Hijo de Dios y Mesías con una 
total devoción, sino que además debían aprender la voluntad de Dios de Jesús y 
seguirle absolutamente. Juan el Bautista nació para servir a Jesús y cumplir su 
responsabilidad de guiar a todos los que inspiraba al arrepentimiento a que creyeran en 
Jesús y recibieran la salvación. 

Pero desafortunadamente, a pesar de que Zacarías, Isabel y Juan Bautista en un 
principio dieron testimonio de Jesús como el Hijo de Dios, no hay pruebas de que le 
sirvieran como tal. El respetado sacerdote Zacarías fue un simple espectador. Juan 
Bautista se mantuvo separado de Jesús. Estas circunstancias impidieron que la gente 
pudiera seguir a Jesús e hicieron su camino más difícil. Una vez que la familia de 
Zacarías perdió la fe en Jesús y le vio desde un prisma meramente humano, se hizo 
imposible que le pudieran ayudar a recibir su esposa. 

Debemos tener en cuenta además la influencia que ejerció en Jesús la relación entre 
María y José. María tenía que restaurar la posición de Eva y de Tamar siguiendo un 
curso de indemnización, por lo tanto, ella debería haberse mantenido como prometida 
de José. Providencialmente, ellos no deberían haber tenido relaciones como marido y 
mujer. El deseo de Dios era que no tuviesen relaciones sexuales ni antes ni después del 
nacimiento de Jesús. José amaba a María aún después del nacimiento de Jesús, pero 
María debería haberse mantenido separada de José pare dedicarse a educar a Jesús 
como el Hijo de Dios. 

Pero las circunstancias del día a día hacían que esto no fuera fácil de cumplir. Aunque 
la mente original de María le decía que no debía hacerlo, ella tuvo relaciones sexuales 
con José. Tuvieron hijos y esto fue una repetición del error de Eva. Con esta 
condición, Satán les invadió. A excepción de Jesús, todos los que deberían haber 
protegido a Jesús llegaron a estar bajo el dominio de Satán: su padre, su madre, sus 
hermanos de tipo Abel (Juan Bautista y sus hermanos) y sus hermanos de tipo Caín 
(los hijos de José). 

Jesús visto con ojos humanos 

Cuando alguien es invadido por Satán pierde todo el apoyo espiritual y toda 
inspiración. La confianza en Dios, así como el sentido de gratitud hacia Él se pierden. 
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Uno empieza a ver todo con ojos humanos. María no ayudó a Jesús a lograr la boda 
que él deseaba. Incluso se opuso a esta boda. Esta fue la razón directa por la que Jesús 
no pudo recibir a su esposa y no pudo llegar a ser el Verdadero Padre; y finalmente le 
forzó a ir por el camino de la cruz. 

Las palabras de Jesús a María en la boda de Caná, "¿qué tengo yo contigo, mujer?" 
(Juan 2:4) revelan el reproche a una madre que se preocupa por la boda de otros, pero 
se niega a ayudar a Jesús a tener su esposa, el requisito más importante en la 
Providencia. Bajo esta perspectiva podemos entender la pregunta de Jesús, "¿quién es 
mi madre y quiénes son mis hermanos?" (Mateo 12:48) 

Enfrentándose a la oposición de María, de Zacarías, de Isabel y finalmente la de Juan 
Bautista, Jesús perdió la esperanza de poder recibir su protección mientras se afanaba 
en cumplir su misión. Por tanto, Jesús abandonó su casa para buscar un nuevo 
fundamento espiritual con el que reiniciar la Providencia de la Salvación. 

Sin una familia y sin un hogar, Jesús se lamentaba diciendo, "los zorros tienen 
madrigueras y las aves del cielo nidos; pero el Hijo del hombre no tiene donde reclinar 
la cabeza" (Mateo 8:20). Una vez perdido su fundamento familiar, Jesús intentó 
reconstruirlo. Este fue su objetivo en el curso de tres años. 

Finalmente al no creer la gente en él y al perder la fe los discípulos, Jesús tuvo que 
aguantar la embestida de Satán. Y al derrumbarse su fundamento, tuvo que ir por el 
camino de la cruz. En un principio, Jesús vino a la tierra como el Mesías para bendecir 
a sus discípulos y a toda la humanidad. El vino a construir un Reino de los Cielos sin 
pecado. Pero debido a la incredulidad que encontró, no pudo recibir una esposa, no 
pudo llegar a ser el Verdadero Padre y no pudo cumplir su misión. Por eso prometió 
volver. 

La Biblia dice, "todo lo que ates en la tierra quedará atado en el cielo, y lo que desates 
en la tierra, quedará desatado en el ciclo". Hoy, por tanto, revelo claramente esta 
verdad sobre Jesús y María para poder liberarles aunque reciba la oposición de las 
iglesias establecidas, ya sea de la Iglesia Católica o las Iglesia Protestantes. 

Completando el Ideal de Verdaderos Padres 

El Señor de la Segunda Venida viene a completar el fundamento de la Providencia de 
Dios de la Restauración que quedó inacabado por Jesús. Es decir, viene con la 
simiente del Verdadero Hijo original para cumplir el ideal de la creación. Viene a 
cumplir el ideal de los Verdaderos Padres que son el origen del Verdadero Amor, la 
Verdadera Vida y el Verdadero Linaje de Dios. Viene sobre el fundamento victorioso 
de la providencia de Dios desde los tiempos de Jesús. Está sobre el fundamento 
victorioso de la vida de Jesús y debe encontrar la esposa que Jesús no tuvo, y así llegar 
a ser los Verdaderos Padres que puedan salvar a la humanidad. 
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Mediante la bendición de nuevos matrimonios que hereden el linaje de sangre original 
de Dios, los Verdaderos Padres serán capaces de salvar a toda la humanidad. Hombres 
y mujeres llegarán a ser Verdaderas Personas injertándose en el Verdadero Amor, la 
Verdadera Vida y el Verdadero Linaje de Dios. Además, el Mesías establecerá una 
Verdadera Familia, creando el Reino de los Cielos en la tierra. Así, las grandes Bodas 
Santas Internacionales son el vehículo para establecer este nuevo linaje de sangre 
cuando el Señor de la Segunda Llegada viene en la carne. 

A nivel de la gran familia mundial, el Señor indemniza lo que fue perdido en la familia 
de Adán, y restaura la Verdadera Primogenitura, la Verdadera Paternidad y la 
Verdadera Soberanía que deberían haberse cumplido en la familia de Adán. El 
transformará este mundo en el Reino de los Cielos en la tierra bajo el dominio de Dios, 
abriendo la inscripción en el Reino de los Cielos en el mundo espiritual. La humanidad 
entrará en la era de la soberanía centrada en Dios tanto a nivel espiritual como físico; 
se establecerá un mundo de victoria, libertad, felicidad y unidad, y se creará el Reino 
de los Cielos en la tierra y en el mundo espiritual, el ideal de la creación de Dios. Esta 
es "La Visión del Principio de la Historia Providencial de la Restauración". Espero que 
en el futuro todos ustedes puedan recibir también esta gozosa y nueva bendición 
matrimonial. 

Queridos líderes y distinguidos invitados, me gustaría darles las gracias de nuevo por 
haber asistido a esta importante reunión. Espero que hayan entendido claramente la 
dirección por la que va la historia providencial para que sean verdaderos líderes, 
hombres y mujeres, que puedan establecer un mundo de paz. Que Dios les bendiga, 
que Dios bendiga a sus familias. Gracias. 
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1993.11.25 - Los Verdaderos Padres Y La Era 
Del Testamento Completo  
Señora Hak Ja Han Moon 

 

Distinguidos invitados, damas y caballeros: 

Quisiera darles las gracias por la cordial bienvenida que me han brindado a su 
hermoso país. Como miembros de la comunidad mundial, tenemos la responsabilidad 
de guiar este mundo de cara al milenio que se avecina. La promesa de un futuro 
próspero y pacífico depende exclusivamente de las acciones colectivas que nos 
propongamos hoy. 

Como es evidente, nuestro mundo no es un mundo de paz y felicidad, sino un mundo 
lleno de conflictos y desesperación. Nos enfrentamos al desmoronamiento de nuestras 
familias y al declive moral de la sociedad. Le damos vueltas a los temas una y otra vez 
y, sin embargo, no encontramos soluciones. ¿Por qué? Porque la verdadera solución 
debe incluir a Dios y tener en cuenta la raíz de los problemas y no solamente sus 
síntomas. Para descubrir esta raíz, tenemos que comprender en primer lugar el 
propósito de Dios para Su creación, y ser conscientes de que estamos afrontando hoy 
en día el momento más trascendental de la historia de la providencia de Dios. 

En este tiempo crucial, Dios le ha pedido a mí esposo, el reverendo Sun Myung Moon, 
que dé una nueva revelación al mundo. Yo he estado apoyándole en esta misión y el 
año pasado llevé a cabo una gira de discursos por 12 países hablando del papel de la 
mujer y de la familia en la creación de una verdadera paz mundial. 

Este año, la gira fue ampliada a los cincuenta estados de los Estados Unidos donde 
hablé sobre el tema: “Los Verdaderos Padres y la Era del Testamento Completo”. En 
el mes de julio, pronuncié este discurso en el Congreso de los Estados Unidos en 
Washington. Unas semanas más tarde, lo di a conocer a representantes del mundo en 
las Naciones Unidas. Desde entonces he pronunciado este discurso 27 veces en 25 
ciudades japonesas y en el Congreso del Japón, así como en 40 universidades de 
Corea. Me gustaría ofrecerles ahora este importante mensaje. 

El ideal de Dios al crear a los primeros antepasados humanos, Adán y Eva, era que se 
perfeccionaran por medio del verdadero amor, para que como Verdaderos Padres, 
crearan una familia buena con un verdadero amor, una verdadera vida y un verdadero 
linaje. Esta familia se habría logrado gracias a que todos sus miembros tendrían el 
corazón y la mente unidos a Dios. 
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Cuando Dios creó a Adán y Eva, Sus primeros hijo e hija, Dios quería que llegaran a 
ser mejores que El mismo. Esto puede parecer algo absurdo desde un punto de vista 
tradicional. Pero meditémoslo por unos instantes. Cuando nosotros, como padres, 
pensamos en nuestros hijos, deseamos que consigan la mayor esperanza y amor. 
Desearíamos que pudieran crecer y lograr cosas que nosotros tan sólo nos hemos 
atrevido a soñar. 

De igual manera, Dios desea darse ilimitadamente a Sus hijos. Dios no está satisfecho 
con darse al cien por cien. El deseo de Dios es de dar mil veces más de lo que posee. 
La naturaleza del amor de Dios es darse completamente y después olvidar lo que ha 
dado. Al contrario de aquellos que calculan lo que dan y deciden que ya han dado lo 
suficiente, para Dios nunca es bastante. 

El propósito de Dios al crear el mundo era lograr un objeto de amor. Su propósito al 
crear padres e hijos, esposos y esposas, y todas las cosas de este mundo en pares 
complementarios era hacer real el verdadero amor en toda Su creación. De igual 
manera, los padres deben vivir por sus hijos, y éstos por sus padres. El marido debe 
vivir por su mujer, y esta por su marido. Todos los seres en la creación están creados 
para vivir y darse a los demás. 

Si este ideal de Dios de alcanzar un verdadero amor se hubiera hecho realidad en la 
familia de Adán, esta familia habría representado el comienzo del reino de los cielos. 
Con el tiempo, habría crecido hasta formar un clan, una nación y un mundo. Este sería 
un mundo de verdadero amor, el Reino de los Cielos en la Tierra. Además, 
paralelamente, este Reino se habría realizado en el mundo espiritual. 

Si el ideal original de Dios se hubiera realizado, no habría hecho falta un Mesías o una 
providencia divina que salvara a la humanidad. La familia de Adán habría sido el 
centro del clan, de la nación y del mundo, el modelo para todas las familias futuras y 
para la realización del mundo ideal de Dios. 

Debido a la caída de los primeros antepasados humanos, tuvo que iniciarse la obra de 
salvación de Dios. La historia de la salvación se ha visto repetidamente prolongada a 
lo largo de los complejos y dolorosos cursos de las eras del Antiguo y del Nuevo 
Testamento, para llegar a la era actual del Testamento Completo. 

El ideal de Dios de lograr una verdadera familia y el reino de los cielos, que debía 
lograrse por medio de la familia de Adán, fue destruido al separarse Adán y Eva de 
Dios. Debido a la caída, el mundo actual dista mucho del mundo de bondad del ideal 
de Dios. Nuestro mundo es, de hecho, un mundo “falso”, inundado de amor egoísta, 
debido a que Adán y Eva llegaron a ser padres falsos centrados en el amor falso y 
egoísta que compartieron con Satán. Ellos multiplicaron el mal y no el bien, creando 
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una falsa familia y transmitiendo a sus descendientes una vida y un linaje falsos, que 
dio lugar a falsos clanes, falsas naciones y un mundo falso. 

Por tanto, la meta de la providencia de la salvación de Dios es que un hombre y una 
mujer, representando a Adán y a Eva, sean restaurados como Verdaderos Padres 
centrados en el verdadero amor de Dios, y formar así una verdadera familia. De ellos, 
surgirá finalmente el verdadero clan, la verdadera nación y el mundo verdadero ideado 
por Dios. En otras palabras, debe crearse la semilla de donde pueda germinar el 
verdadero amor, vida y linaje de Dios. 

Mis queridos amigos, ¿se han preguntado alguna vez cómo es posible que un mundo 
de tanta maldad y corrupción pueda venir de un Dios de amor y bondad? Si leen las 
escrituras detenidamente, se darán cuenta de que la caída del hombre tuvo como 
consecuencia la pérdida de toda la familia de Adán. En primer lugar, por medio de la 
caída de Adán y Eva, se perdió la posición de los padres. En segundo lugar, al matar 
Caín a Abel se perdió la posición de los hijos. Se perdió el modelo de Dios para la 
familia ideal y la perfección mundial. 

Por tanto, para restaurar a la familia original, Dios actúa a la inversa, reclamando las 
posiciones de Caín y Abel y, después, las posiciones de la Verdadera Madre y del 
Verdadero Padre. Este modelo de reconciliación entre Caín y Abel como fundamento 
para restaurar a los Verdaderos Padres ha sido la fórmula constante de Dios a lo largo 
de la historia de la restauración. 

La separación de la humanidad caída según la división Caín-Abel ha ocurrido una y 
otra vez en la historia. Dios, en primer lugar, divide a la humanidad caída en dos 
campos “hermanos”, Caín, que simboliza a Satán, y Abel, que simboliza a Dios, para 
resolver el odio generado por la caída. 

Dios utiliza el método de hacer que Abel sea maltratado y sacrificado en primer lugar. 
Esto le permitirá a Abel alzarse sobre el fundamento necesario para abrazar a Caín y 
recuperar así la bendición dada al hijo mayor. Como ejemplo, podemos ver que la 
religión que más hace avanzar el propósito de la salvación es siempre la que recibe 
una mayor persecución por parte de Satán. 

Esta religión siempre va por el sendero de una constante oposición y, a pesar de ello, 
persevera sacrificadamente en su esfuerzo por salvar al mundo del pecado. De igual 
manera, las personas buenas siempre están en esa posición de ser maltratadas y 
sacrificadas en primer lugar. 

Basta mirar a cualquier parte de nuestro mundo caído para darse cuenta de que las 
luchas que existen entre el bien y el mal son similares a la lucha existente entre Caín y 
Abel. Estos conflictos empiezan en la mente y el cuerpo del individuo. La mente, que 
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representa a Abel, lucha por vencer al cuerpo, que representa a Caín. Esta lucha dentro 
del individuo se extiende a la familia, la nación y el mundo. 

En consecuencia, la humanidad siempre ha estado dividida en dos campos opuestos, 
uno del bien o de tipo Abel, y otro del mal o de tipo Caín, enfrentados en una lucha en 
cada nivel. La intención de Dios, sin embargo, es restaurar a ambas partes, no que una 
venza y destruya a la otra. Un ejemplo de esta división lo podemos ver en el ladrón de 
la derecha de Jesús, que representaba a Abel, y el ladrón de la izquierda, que 
representaba a Caín. La clave en la obra de la salvación de Dios siempre ha estado en 
la unificación de esas partes divididas, de acuerdo a Su ideal, y así construir un 
fundamento para poder reclamar a la Verdadera Madre y al Verdadero Padre. 

Damas y caballeros, si una familia no vive centrada en el ideal del amor de Dios, 
habrá conflictos entre sus miembros. Sin el amor de Dios como centro absoluto, esta 
familia finalmente se romperá. Y además, la nación compuesta por esta clase de 
familias declinará. Debido a que un amor egoísta e ilícito invadió la primera familia, el 
egoísmo y la avaricia han dominado la historia humana, partiendo del individuo y 
siguiendo en la familia, la sociedad, la nación, y el mundo. Por esta razón, la labor de 
restauración de Dios empieza en el individuo. Satán, consciente de esta realidad, 
intensifica también su labor en la dimensión individual.  

No es casualidad que en estos Últimos Días el individualismo egoísta se haya 
convertido en el modelo de vida predominante. La gente está cada vez más aislada de 
aquellos que le rodean, y tiene muy poco sentido de la responsabilidad por el bienestar 
de su país, de su sociedad o, incluso, de sus propias familias. 

Las cifras siempre en alza del número de divorcios indican que hombres y mujeres no 
se sienten suficientemente responsables de sus matrimonios, los padres no se hacen 
responsables de sus hijos, y los individuos, carentes de cualquier indicio de dignidad 
humana, fracasan en ser responsables incluso de sí mismos. 

América y muchos otros países del mundo vivieron los comienzos de este fenómeno 
con el movimiento juvenil de los sesenta, una juventud idealista que rechazó el 
materialismo circundante para buscar amor y paz, pero que, en el camino, abandonó 
también la moralidad y la responsabilidad. Al no poder encontrar el amor verdadero 
que buscaban, muchos jóvenes desilusionados recurrieron al suicidio, las drogas y la 
promiscuidad sexual. 

De todo esto, lo que más hiere a Dios es la promiscuidad sexual. Un mundo promiscuo 
es absolutamente contrario a la Voluntad de Dios y al ideal de la familia. El amor 
surge del estímulo de una emoción inmaculada, pero la promiscuidad sexual carece 
completamente de pureza o de verdadera emoción. 
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¿Cuánta gente ha experimentado la crueldad de la infidelidad y el divorcio? ¿Dónde 
está Dios en los amores de una noche? ¿Qué podríamos decir de la pesadilla en la que 
viven los niños que han sufrido abusos sexuales por uno de los padres? ¿Vale tanto ese 
amor promiscuo como la vida de un niño destrozado? 

De hecho, allá donde haya homosexualidad, amor promiscuo, drogas y alcoholismo, 
no tiene cabida un mundo de verdadero amor. En este mundo, Satán le dice 
abiertamente a la gente: “¡Bebe! ¡Drógate! ¡Disfruta del sexo!” Pero aquellos que 
cumplen la voluntad de Dios viven una vida absolutamente distinta. A lo largo de la 
historia, quienes eligieron ir por el camino espiritual del sacrificio fueron perseguidos 
y maltratados despiadadamente por el resto del mundo. 

Así, sólo el amor de Dios y Su bendición han hecho posible que el movimiento de 
Unificación prosperase a pesar de la oposición mundial. El hecho de que surgiéramos 
de entre las cenizas de una Corea desgarrada por la guerra, hasta llegar a ser un 
movimiento religioso a escala mundial en tan sólo 38 años, es un testimonio vivo de la 
guía y el apoyo continuo de Dios. 

Todavía hay quienes se oponen al movimiento de Unificación y continúan esparciendo 
los rumores más extraños, intentando evitar que se escuche nuestro mensaje. El 
camino de Satán pasa siempre por atacar a quienes son más valiosos para Dios. Sin 
embargo, los que se oponen a la Voluntad de Dios nunca prosperan. Esto confirma el 
principio que permite a los que están del lado de Dios y son perseguidos injustamente, 
tener el derecho a reclamar Su bendición. La estrategia de Dios siempre se basa en ser 
maltratado primero, para luego apropiarse de lo que es suyo por derecho. 

Damas y caballeros, las sagradas escrituras nos enseñan que Eva fue la primera en 
desobedecer a Dios e iniciar una relación con Satán. Debido a la caída, no sólo Eva, 
sino Adán y sus hijos, Caín y Abel, heredaron el linaje de Satán basado en el egoísmo 
y el amor falso. Como descendientes de esta pareja original impulsada por Satán, 
todos hemos heredado un linaje satánico. Por eso Jesús dijo en Juan 8:44, “Sois de 
vuestro padre el diablo”. 

El Antiguo Testamento nos habla de un proceso de restitución siguiendo la fórmula de 
“ojo por ojo y diente por diente”. En el Principio Divino, el hecho de restituir algún 
error cometido se define como “pagar indemnización”. Para restituir sus acciones 
erróneas, Eva caída debía asumir toda la responsabilidad, invertir las acciones de la 
caída y restituir espiritual y físicamente cada paso de la misma. 

Dios quería que Eva ayudara a su hijo menor, Abel, a unirse a Su Voluntad. El 
Génesis da a entender que la ofrenda de Abel fue aceptada por Dios. Sin embargo, esto 
no era lo único que Abel debía hacer. Debía lograr con su amor que su hermano, Caín, 
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viera en él a la persona elegida por Dios y se uniera con él. Eva, por su parte, debía 
ayudarles a desarrollar esta unidad. 

Si Caín y Abel se hubieran unido, el segundo de los dos problemas de la caída habría 
quedado resuelto. La unidad entre Caín y Abel centrada en Eva habría creado un 
fundamento para restaurar a toda la familia de Adán. En el transcurso de la historia 
providencial, veremos papeles similares desempeñados por mujeres especiales que 
fueron llamadas por Dios para unir las posiciones de Caín y Abel como restitución del 
papel de Eva caída. 

Una de estas mujeres especiales fue Rebeca, la esposa de Isaac. Como madre de Jacob 
y Esaú, Rebeca tenía la misma posición en la familia de Isaac que Eva en la familia de 
Adán. Pero, al contrario que Eva, Rebeca comprendió la providencia de Dios y ayudó 
a su segundo hijo, Jacob, en la posición de Abel, a conseguir la bendición destinada al 
primer hijo, Esaú. 

Al igual que Caín mató a Abel, Esaú quiso matar a Jacob cuando la bendición fue a 
parar a su hermano menor. Pero con la ayuda de Rebeca, estos hermanos finalmente se 
reconciliaron y se abrazaron en vez de recurrir a la violencia. 

Esta reconciliación fue una gran victoria para Dios. Aún así, esta victoria no fue 
definitiva ya que esta reconciliación representaba sólo una purificación simbólica del 
linaje de Dios. La purificación substancial de Su linaje debía llevarse a cabo en el 
vientre de una madre. Y esta es la razón de la paradójica historia de Tamar. 

Si entendemos que Tamar, al igual que Rebeca, estaba en la posición de Eva caída, 
nos es posible comprender entonces por qué Jesús nació de su linaje, de la tribu de 
Judá. Estoy segura de que muchos de ustedes habrán leído la historia del nacimiento 
de sus gemelos. Tamar concibió de Judá, su suegro, los gemelos Pares y Zara. La 
Biblia nos dice que ambos hijos lucharon dentro del vientre por la posición de ser el 
primogénito. 

Durante el parto de Tamar, Zara sacó una mano y la comadrona le ató un lazo rojo en 
su muñeca. Entonces, la mano de Zara volvió al vientre y Pares, el más joven, nació 
como el mayor. De esta forma, las posiciones de Caín y Abel fueron restauradas 
incluso antes de producirse el nacimiento. Desde ese preciso instante los israelitas 
pasaron a ser la nación elegida para recibir al Mesías. 

Vistas desde el prisma de una moralidad convencional, las historias de Rebeca y 
Tamar dejan mucho que desear. El por qué Dios las bendijo ha sido un misterio 
teológico hasta nuestros días. Pero tal y como hemos visto, Dios necesitaba recuperar 
Su linaje de las manos de Satán para que así Jesús pudiera nacer. Este linaje 
purificado, fruto de un verdadero amor, fue el punto de comienzo para la expansión de 
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la nación israelita. La palabra Israel significa victoria, y esta fue la purificación del 
linaje de Dios. 

El linaje de Judá creció durante generaciones hasta el nivel de tribu, sociedad y 
nación. De este linaje, María nació en Israel dos mil años más tarde. 

María tenía la responsabilidad de unir a las figuras Caín y Abel al nivel de familia, de 
clan y de nación, a través de pagar la indemnización apropiada y restaurar el papel del 
hijo mayor. María respondió a la llamada de Dios y concibió a Jesús a pesar de que, a 
los ojos de los demás, había traicionado a sus padres y a José, su prometido. 

En aquellos tiempos, era costumbre apedrear hasta la muerte a cualquier mujer que 
quedara embarazada fuera del matrimonio. Sin embargo, José, en la posición 
simbólica de Adán, protegió con valentía a su novia y se negó a abandonarla. 

Debido a la fe de María y a la labor de Rebeca y Tamar, Satán no tuvo ninguna 
autoridad sobre Jesús en el vientre de María. Jesús nació en la posición de un 
verdadero hijo del linaje completo y directo de Dios. Él es el primer hijo verdadero de 
Dios tras la purificación del linaje caído. 

Por esta razón, Jesús es el santo entre los santos y el antepasado del verdadero linaje 
de Dios. Su nacimiento representa la conclusión de la Era del Antiguo Testamento a 
escala nacional y el amanecer de la Era del Nuevo Testamento a escala mundial. 

María, en la posición de restaurar a Eva caída, tenía que conseguir la unidad entre 
Jesús, que estaba en la posición de Abel, y su primo mayor, Juan el Bautista, que 
estaba en la posición de Caín. Esta unidad era esencial para que el pueblo de Israel 
pudiera identificar a Jesús como el Mesías. 

Juan era el mayor, tenía un gran número de seguidores y era ampliamente respetado. 
Como Jesús explicó a sus discípulos, el ministerio de Juan daba cumplimiento a las 
profecías del Antiguo Testamento que hablaban de que el profeta Elías volvería para 
“enderezar los caminos del Señor”. 

Pero, ¿cumplió Juan su papel en la providencia divina? El Evangelio de Lucas nos 
dice que Juan vino con “Él espíritu y el poder de Elías”. Juan, sin embargo, negó que 
fuera Elías y dudó del papel mesiánico de Jesús, incluso después de haber recibido una 
revelación clara en el río Jordán durante el bautismo de Jesús. 

Juan era una figura religiosa respetada, mientras que a Jesús se le veía simplemente 
como el hijo ilegítimo de un pobre carpintero. Sin el apoyo de Juan, era imposible que 
el pueblo judío creyera y siguiera a Jesús. Solo, Jesús tuvo que ir por el difícil camino 
de anunciarse a sí mismo. 
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Juan el Bautista debería haber ayudado a Jesús a llegar a los líderes religiosos de 
Israel. Si Juan hubiera cumplido su papel, entonces el Judaísmo, en la posición de 
Abel, y la nación de Israel, en la posición de Caín, se habrían unido centrados en 
Jesús. 

Esta unidad Caín-Abel habría sentado las bases para las Bodas del Cordero. Jesús se 
habría alzado como el Verdadero Padre de la humanidad y su esposa habría llegado a 
ser la Verdadera Madre de la humanidad. 

En menos de siete años, sus enseñanzas se habrían esparcido por el mundo entero, 
conquistando Roma y Asia para su causa antes de que tuviera cuarenta años. 
Finalmente, Jesús y su esposa, como Verdaderos Padres, habrían logrado el reino de 
los cielos individual, el reino de los cielos familiar, el reino de los cielos al nivel de 
clan, y el reino de los cielos nacional. 

Sin embargo, este destino glorioso no pudo ser realizado. Fueron las personas 
religiosas mismas las que rechazaron las palabras de Jesús y pidieron su crucifixión. 

Confrontado con la falta de fe de Israel, Jesús decidió dar su vida para lograr la 
salvación espiritual de la humanidad. Sin embargo, él sabía que Cristo tendría que 
volver de nuevo para dar la salvación física además de la salvación espiritual. 

Por esta razón la mente puede acercarse a Dios por medio de Jesús, pero el cuerpo está 
bajo la tentación del mal. Incluso San Pablo se sentía angustiado por la contradicción 
entre los deseos de la carne y los deseos del espíritu. Muchos grandes líderes cristianos 
han sufrido también esta contradicción. En este amanecer de la Era del Testamento 
Completo, el desafío crucial es el cumplimiento de ambas, la salvación física y la 
espiritual. 

Debido a la muerte de Jesús en la cruz apareció el conflicto entre las ideologías de 
izquierda y de derecha, simbolizadas por los dos ladrones que murieron con él. Es algo 
similar a la separación entre Caín y Abel provocada por la caída de Adán. De igual 
manera aparecieron el Islam y el Cristianismo y empezaron sus conflictos. Debido a 
que esta separación se produjo a causa de la crucifixión de Jesús, Cristo trabajará por 
la unidad de estas divisiones Caín-Abel en el tiempo de la Segunda Venida. 

Los preparativos de Dios para la Segunda Venida requerían del fundamento a escala 
mundial de una reconciliación victoriosa entre Caín y Abel. Esta dispensación se 
cumplió por medio de hechos relacionados con la Segunda Guerra Mundial. Los 
países aliados, Gran Bretaña, América y Francia, representaban el Cristianismo y 
estaban en la posición de Abel. Los países del Eje, Alemania, Japón e Italia, bajo la 
influencia de un militarismo nacionalista estaban en la posición de Caín. Esta guerra 
representó la expansión del conflicto entre Caín y Abel a escala mundial. 
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Inmediatamente después de la victoria aliada, se dieron grandes pasos para crear un 
mundo de paz centrado en el Cristianismo. Con Gran Bretaña en la posición de Eva a 
escala mundial, y América y Francia representando respectivamente a Abel y a Caín, 
estas naciones aliadas estaban listas para recibir al Señor en la Segunda Venida. 

A pesar de toda esta preparación, la dispensación de Dios no llegó a cumplirse en 
aquel tiempo. El representante de Dios vino a traer Su palabra, pero fue recibido con 
una tremenda persecución y una incomprensión casi universal, una situación paralela a 
la de Jesús hace 2.000 años. Al igual que los israelitas del tiempo de Jesús esperaban 
la Segunda Llegada de Elías en un carro que bajaría de los cielos, los cristianos 
esperaban la Segunda Venida creyendo que Jesús mismo volvería sobre una nube del 
cielo. 

En el libro del Apocalipsis, Jesús reveló al apóstol Juan que volvería con un nombre 
nuevo. Esto da a entender que Jesús vendrá de nuevo por medio de otro hombre, al 
igual que ocurriera con Elías. 

En ese momento crucial, tras la Segunda Guerra Mundial, Dios pidió a mí esposo que 
diera a conocer una nueva comprensión de la verdad a los cristianos de Corea. Los 
líderes cristianos coreanos, sin embargo, rechazaron la posibilidad de que un joven 
humilde hubiese sido escogido para traer este nuevo mensaje. No podían creer que la 
Segunda Venida se estuviera produciendo por medio del nacimiento de un hombre en 
la tierra, de la misma forma que los judíos no pudieron creerlo en el tiempo de Jesús. 

Si las iglesias cristianas se hubieran unido a mí marido, el reino de los cielos ya habría 
sido establecido en la tierra así como en el mundo espiritual. Durante el periodo de 
siete años que va de 1945 a 1952, que significó el fin de la Era del Nuevo Testamento, 
el mundo entero podría haberse unido siguiendo la providencia de Dios. 

Sin embargo, en vez de unirse a él, estos líderes religiosos se volvieron celosos del 
creciente número de sus seguidores y se opusieron ciegamente a mí esposo sin tratar 
de escucharle. Llegaron a esparcir mentiras sobre él, rumores de avaricia y escándalos 
sexuales, la antítesis misma de sus enseñanzas, y los utilizaron para destruir su 
imagen. 

Dios hizo crecer al Cristianismo y a una poderosa nación cristiana como América con 
el propósito de preparar el camino para la Segunda Venida. Consciente o 
inconscientemente, estos ministros coreanos representaban a toda la Cristiandad. Ya 
que América y el Cristianismo mundial fracasaron en unirse a mí marido después de la 
Segunda Guerra Mundial, el poder y la autoridad moral de éstos comenzaron a 
declinar. 
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Después de la Segunda Guerra Mundial, los Estados Unidos y el Cristianismo habían 
logrado un fundamento victorioso de unidad Caín-Abel. Todo estaba a punto para 
recibir la Segunda Venida. Sin embargo, esta oportunidad nunca llegó a materializarse 
y el mundo entero se opuso a la labor de mi marido. Fue arrojado al desierto, forzado a 
ir hasta lo más bajo y desde entonces ha estado ascendiendo. 

Como consecuencia se inició la Guerra Fría. A partir de la guerra civil coreana, el 
mundo se separó de nuevo en dos esferas mundiales de Caín y Abel, al igual que lo 
hiciera durante la Segunda Guerra Mundial. Al negar a Dios, al igual que el ladrón de 
la izquierda había negado a Jesús, el Comunismo representaba el mundo tipo Caín. 
Las democracias cristianas, que afirmaban la existencia de Dios, representaban el 
ladrón de la derecha y el mundo de tipo Abel. 

Hoy, las dos figuras Caín y Abel más significativas son el Presidente Kim Il Sung, el 
padre de tipo Caín en Corea del Norte, y el reverendo Sun Myung Moon, el padre de 
tipo Abel en Corea del Sur. Siguiendo la Voluntad de Dios, estos dos padres deben 
establecer el fundamento para lograr la paz mundial, consiguiendo la reunificación de 
Corea. Además, el Mesías de la Segunda Venida debe unir estos dos bloques hostiles a 
escala mundial.  

Por esta razón nos hemos movilizado para ayudar a solucionar los conflictos entre la 
derecha, simbolizada por el mundo libre, y la izquierda, representada por el 
Comunismo. También hemos trabajado representando al Cristianismo y al Judaísmo 
como mediadores de paz con nuestros hermanos y hermanas islámicos. 

Durante el periodo de 40 años de Guerra Fría, mi marido luchó para romper las 
barreras al nivel individual, familiar, de clan, nacional y mundial, y reconstruir el 
fundamento de 4.000 años para recibir al Mesías. Ya que mi marido no puede vivir 
tantos años, sabía que tenía que indemnizar toda la historia en tan sólo 40 años. 

Durante estas cuatro décadas, pudo restaurar los 4.000 años de historia anteriores a 
Jesús y los 6.000 años de historia bíblica desde la creación. Una vez pagada esta 
indemnización, la Guerra Fría pudo acabar gracias a la unidad de los bloques Caín y 
Abel. Esto fue conseguido por el movimiento de Unificación durante las Olimpiadas 
de Seúl de 1988, en las que 160 países del mundo fueron a Corea. 

Por décadas, mi marido ha sido completamente malentendido. Durante tres años, 
estuvo prisionero en un campo de concentración comunista de Corea del Norte. En 
total, ha ido injustamente a prisión seis veces por hacer la voluntad de Dios. Además, 
los medios de comunicación se han burlado de él describiéndole como un monstruo 
que lava el cerebro de los jóvenes para su propio provecho. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1040  

¿Hay alguien que no esté de acuerdo conmigo en que el reverendo Moon es el líder 
religioso más perseguido del mundo? Se me rompe el corazón cuando pienso en lo 
mucho que ha sufrido mi esposo. Pero él me consuela siempre asegurándome que Dios 
siente una profunda compasión por aquellos que son perseguidos por hacer Su 
voluntad. 

Mi esposo y yo hemos ido conscientemente por un sendero de indemnización o 
restitución para restaurar los errores del pasado, incluyendo los de las eras del Antiguo 
y del Nuevo Testamento. Se puede comparar a Corea con la Era del Antiguo 
Testamento, y a América, una civilización mayoritariamente cristiana, con la Era del 
Nuevo Testamento. 

Durante los primeros 20 años, mi esposo fue por el curso de indemnización de la Era 
del Antiguo Testamento, centrándose en la nación coreana y en la Iglesia de 
Unificación, representando las posiciones de la nación israelita y el Judaísmo 
respectivamente. Sobre el fundamento de esta labor, pudimos celebrar en 1960 la santa 
ceremonia de boda de los Verdaderos Padres al nivel nacional.  

Más tarde, en 1971, mi marido y yo fuimos a América. Durante los siguientes veinte 
años en ese país, fuimos por el curso de indemnización para dar cumplimiento a la Era 
del Nuevo Testamento y empezar la Era del Testamento Completo. Y así establecimos 
la familia de los Verdaderos Padres, el origen del verdadero amor, la verdadera vida y 
el verdadero linaje basados en Dios. 

La verdad que Dios reveló a mí marido está contenida en el Principio Divino. 
Observando la historia de la humanidad y el relato bíblico desde un punto de vista 
providencial, el Principio Divino da soluciones a preguntas que han estado sin resolver 
por miles de años. Quienes han estudiado sinceramente su contenido han encontrado 
un verdadero regalo de Dios que ofrece las únicas soluciones posibles a los problemas 
que afronta la sociedad de nuestro tiempo. 

Incluso en los antiguos estados comunistas, líderes de gobierno y miles de jóvenes han 
encontrado una nueva vida con Él estudio de nuestras enseñanzas, conocidas como 
“Diosismo” o “Unificacionismo”. Libres al fin de la opresión de la ideología 
comunista, tienen hambre de una verdad espiritual que pueda guiar sus naciones. 

Son innumerables los testimonios del poder que tiene el Principio Divino para dar 
esperanza y nueva vida a los jóvenes. El año pasado, en Corea, oficiamos una 
ceremonia de boda de 30.000 parejas que comprometieron a vivir el uno por el otro, 
por Dios y por el mundo. En la mayoría de las familias de hoy en día, los padres no 
pueden guiar adecuadamente a sus hijos, especialmente en temas tan íntimos como el 
amor y el matrimonio. Sin embargo, mi marido y yo unimos a jóvenes de 131 naciones 
e hicimos realidad sus sueños de amor más deseados en un acontecimiento histórico. 
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En verdad, fue un gran milagro de nuestra época. En el futuro, a medida que la gente 
empiece a comprender el valor y la calidad de estas familias, millones de personas 
querrán este tipo de matrimonio. Gracias a ellos, Dios podrá restaurar la familia que 
Satán destruyó. Estas familias restauradas, centradas en Dios, serán las piedras 
angulares de una nación y un mundo ideales. 

Mis queridos amigos y amigas, cuando Jesús habló de la vuelta del Mesías, contó la 
parábola de las vírgenes que estaban aguardando la venida del novio. Jesús se estaba 
refiriendo a la restauración de las posiciones originales del hombre y de la mujer, 
Adán y Eva restaurados, hasta alcanzar el nivel de una verdadera igualdad. 

Cuando el Cristianismo, como la novia, no supo reconocer la venida de su novio, la 
providencia de Dios tuvo que ser postergada por 40 años hasta 1992. En este momento 
crucial de la historia de la restauración, una mujer en la posición de la Verdadera 
Madre debe preparar al mundo para recibir al Verdadero Padre. 

Con este cometido, en abril de 1992, mi marido y yo fundamos la Federación de 
Mujeres por la Paz Mundial. El año pasado, con el corazón de una verdadera madre, 
visité Corea, Gran Bretaña, América, Francia, Japón, Alemania e Italia, además de 
Rusia, China y Oceanía. 

Me reuní con mujeres de estos países para organizar localmente la Federación de 
Mujeres por la Paz Mundial. Por medio de estas reuniones, las naciones que habían 
estado en posiciones de tipo Caín o Abel en el mundo durante la Segunda Guerra 
Mundial y la Guerra Fría, se unieron para recibir a la Verdadera Madre y preparar de 
nuevo el fundamento para encontrarse con el Verdadero Padre. 

Gracias a este fundamento, mi esposo y yo estamos ahora al nivel mundial en la 
posición de los primeros Verdaderos Padres y, como tales, estamos anunciando la Era 
del Testamento Completo. 

En este momento crucial de la historia, debemos poner en práctica al nivel mundial el 
principio de que la mente y el cuerpo del individuo deben unirse centrados en Dios. 
Para hacerlo posible, hemos fundado dos organizaciones que trabajan para la paz 
mundial. 

La Federación Interreligiosa para la Paz Mundial representa el mundo de la mente y 
tiene la misión interior de unir a todas las religiones del mundo con el amor de Dios. 
La Federación para la Paz Mundial representa el ámbito del cuerpo a escala mundial y 
tiene como objetivo la misión exterior de construir sociedades ideales con la ayuda de 
personas relevantes en los campos de la política, economía, medios de comunicación, 
educación, ciencia y arte. 
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Desde una perspectiva vertical del amor, Adán y Eva deberían haberse relacionado 
directamente con Dios desarrollando en sí mismos cuatro tipos de amor: el amor filial, 
el amor fraternal, el amor conyugal y el amor paternal. 

Adán y Eva deberían madurar a través de estas cuatro dimensiones del corazón 
centrados en el verdadero amor de Dios, llegando a ser hijos ideales, hermanos 
ideales, una pareja plena de amor y unos padres perfectos. Así, habrían hecho realidad 
una familia auténticamente plena.  

Adán y Eva debían ser un modelo de comportamiento para todos los integrantes de su 
familia. Sus hijos verían en sus padres modelos ideales, y serían hermanos y hermanas 
amándose entre sí como sus padres les amaban. Habrían formado matrimonios 
siguiendo el modelo establecido por sus padres. Y finalmente, con el nacimiento de 
sus hijos, habrían establecido una nueva familia ideal, idéntica a la de sus padres. 

Por tanto, todas las familias del mundo, procedentes de unos mismos antepasados 
centrados en Dios, Adán y Eva, llegarían a tener un valor igual y divino. Al establecer 
familias ideales, indivisibles, que hiciesen realidad la unidad vertical y horizontal entre 
padres e hijos, hermanos y hermanas, marido y esposa, se habría finalmente construido 
la base eterna para el reino de Dios sobre la tierra así como en el cielo. 

En cada una de estas familias ideales, los abuelos estarían en la posición de reyes, 
representando a Dios y a los buenos antepasados, los padres estarían en la posición de 
reyes, simbolizando a la humanidad del presente, y los hijos estarían en la posición de 
príncipes y princesas representando la descendencia futura. Al unirse las tres 
generaciones, el pasado, el presente y el futuro vivirían juntos en armonía. 

Damas y caballeros, tengo el gran privilegio de anunciarles Él establecimiento de la 
primera Verdadera Familia ideal. Mi marido y yo, junto con nuestros 13 hijos y 20 
nietos, estamos absolutamente dedicados a servir a Dios y a la humanidad. Con estas 
tres generaciones hemos logrado al nivel familiar establecer la raíz central (los 
abuelos), el tronco central (los padres) y el brote central (los hijos) del “Árbol de la 
Vida” mencionado en la Biblia. 

Nuestra más sincera esperanza es que puedan ustedes simbólicamente injertarse en 
este árbol y unirse a nuestros esfuerzos para crear una nación y un mundo ideales. Este 
es el comienzo de la Era del Testamento Completo. 

Damas y caballeros, en este amanecer de la Era del Testamento Completo, ha llegado 
el tiempo de que cada familia asuma la misión mesiánica de completar este trabajo de 
salvación en el mundo entero. Después de que restauren su propia familia, el siguiente 
paso es la restauración de su tribu, su nación y el mundo. Le llamamos a este proceso 
“Mesianismo Tribal”. 
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En la Era del Testamento Completo, el papel de la madre será crucial. Debe unir a sus 
hijos y a su marido, y vincular a su familia con los Verdaderos Padres. Hemos enviado 
ya a miles de misioneros Mesías Tribales por todo el mundo. Pronto, el ideal original 
de la familia será realizado en todo el mundo. 

A medida que el mundo avance por la Era del Testamento Completo llegaremos a 
vivir de nuevo con Dios. Si somos conscientes de ello, debemos trabajar para 
conseguir la unidad entre nuestra mente y nuestro cuerpo, entre padres e hijos y entre 
marido y mujer. De esta forma podremos establecer familias ideales centradas en el 
amor de Dios. 

Con familias así, desaparecerán los síntomas de nuestra decadente sociedad. Como 
firmes hijos de Dios no volveremos a ser esclavizados por las tentaciones del alcohol y 
las drogas. Además, al comprender la santidad del amor entre marido y mujer, 
poseeremos la fuerza moral para rechazar la infidelidad y la promiscuidad. 
Finalmente, trabajaremos unidos para eliminar las guerras, los prejuicios raciales y el 
hambre en el mundo. 

Sobre este fundamento, podremos realizar un mundo de verdadera felicidad, libertad y 
paz. En este mundo, surgirá una compasión profunda por las necesidades de los 
demás, y las naciones del mundo cooperarán de forma natural para mantener la paz y 
la justicia. 

Por tanto, comprendiendo que esta es la visión que Dios tiene para la humanidad, 
unámonos todos (todas las naciones unidas bajo Dios) para traer paz y reconciliación a 
todos los confines de la tierra. 

Distinguidos invitados, damas y caballeros, mi mayor esperanza es que todos los aquí 
reunidos comprendan este mensaje de corazón y con una mente abierta. Sinceramente 
oro que al seguir la voluntad de Dios, seamos dignos de Su bendición. 

Que Dios les bendiga, que Dios bendiga sus familias y su nación. 

Muchas gracias. 

  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1044  

1994.03.27 - Principios Fundamentales de la 
Verdadera Paz 
Seúl, 27 de marzo de 1994, Hotel Lotte 

 

Querido presidente de la Unión Soviética, Mil Gorbachov, distinguidos jefes de 
estado, honorables gobernadores, respetables damas y caballeros: 

Quiero expresarles a todos mi más profundo agradecimiento por honrar con su 
numerosa presencia esta segunda conferencia de la Federación para la Paz Mundial. 

A punto de entrar en la era de globalización y relaciones internacional del Siglo XXI, 
nos enfrentamos al deber perentorio de prevalecer sobre un gran número de 
impedimentos difíciles hacia la paz mundial. Tengo una convicción absoluto acerca de 
los problemas globales que presenta una enmienda con la raíz fundamental de todas 
esas complicaciones. He dedicado mi vida entera a seguir la voluntad del Cielo 
basándome en ese convencimiento. Permítanme por favor compartir con Uds. algunos 
elementos de esa convicción. 

El mundo actual se ha vuelto malo, un lugar lleno de luchas, confusión y odio Lo 
mismo se aplica a cualquier nación, sociedad, familia o individuo La raíz causante de 
tanta impiedad estriba en el conflicto entre la mente y el cuerpo de los seres humanos 
individuales, conflicto que empezó en el inicio mismo de las historia humana y que 
hemos arrastrado a lo largo de las eras. Tales individuos, como las encarnaciones de la 
discordia, naturalmente producen familias llenas de conflictos, que a su vez componen 
naciones repletas de disputas y un mundo dividido por luchas. ¿Qué resulta de esto? 
Un mundo infernal maléfico. El origen de este conflicto incesante radica en la relación 
de dos individuos, un hombre y una mujer, quienes están ellos mismos atormentados 
por un conflicto interno. Por lo tanto, la solución a nuestras dificultades complejas 
globales se encuentra en crear la unidad entre la mente y el cuerpo y armonizar la 
relación entre el hombre y la mujer. Si cumplimos esas dos metas, encontraríamos la 
solución a los problemas del mundo entero. ¿Por qué están la mente y el cuerpo en 
conflicto? ¿Por qué el hombre y la mujer no han sido capaces de formar una unidad 
armoniosa? Porque algo en la historia alió mal Es mí firme convicción que el origen 
de la caída ocurrió en el alba de la historia humana. Fue en ese momento que la mente 
y el cuerpo de los individuos se dividieron, y apareció la lucha entre el hombre y la 
mujer. El mundo humano se hizo malo centrado en Satán. 

La solución a los problemas humanos 

El primer paso en resolver los problemas mundiales está en hallar a Dios. El segundo 
paso sería expulsar a Satán de este mundo, y el tercer paso sería establecer hombres y 
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mujeres que logren la unión de sus mentes y sus cuerpos. Dios arrojó a Adán y Eva del 
Jardín del Edén. Se convirtieron en esposo y esposa centrados en Satán y no en Dios y 
debido a que tuvieron hijos en ese estado, todos los antepasados de la humanidad 
heredaron el linaje de Satán. Su linaje de sangre se corrompió. Por medio del 
adulterio, el arcángel que se convirtió en Satán usurpó la novia pretendida del Cielo. 
Es un principio celestial que a partir del momento en que se entabla una relación 
amorosa, ya sea verdadera o falsa, se implanta la potestad. De acuerdo a este principio 
la humanidad llegó a estar bajo el dominio de Satán. Originariamente, la mente y el 
cuerpo deberían haberse unido centrado en el verdadero amor de Dios. Como resultó 
ser luego, no obstante, la mente se pervirtió por el amor de Satán antes de que el amor 
de Dios tuviera ocasión de perfeccionarse en ella. Esto permitió a Satán arraigarse en 
el cuerpo. Originariamente la mente debería ejercer una polaridad positiva sobre el 
cuerpo pero debido a la caída el cuerpo se convirtió en otro polo positivo repelando a 
la mente y finalmente dominándola. Por esa razón Dios ha estado trabajando para 
inyectar el verdadero amor en la mente humana para provocar la total sumisión del 
cuerpo ahora tragado por el amor falso. Sólo cuando se unifiquen la mente y el cuerpo 
mediante el verdadero amor pueden volver al estado donde Dios more dentro de ellos. 

Los antepasados caídos llegaron a ser falsos. Eso creó la necesidad de la religión y del 
Mesías. La tarea de la religión y el propósito de la llegada del Mesías son para 
derrumbar los infiernos del amor, de la vida y del linaje falsos, que han desatado 
individuos, familias, sociedades, estados falsos y un mundo de falsedad. La religión y 
el Mesías deben guiarnos de vuelta al mundo original de verdadero amor, vida y 
linaje. Es el mundo de los verdaderos padres centrados en Dios. También Dios, al estar 
sólo, sintió soledad. Creó los Cielos y la tierra encauzando un ideal de relaciones con 
la motivación de encontrar el verdadero amor. Mirad al mundo creado. Observareis 
que está estructurado en parejas. El mundo mineral, el mundo vegetal y el mundo 
animal están todos sistematizados en relaciones de sujeto-objeto como una forma de 
proporcionar modelos ideales para el verdadero amor entre los seres humanos. El 
verdadero amor es el motivo por la cual la mujer ha nacido para el hombre y el 
hombre para la mujer. Zanjar problemas mundiales se hace posible sólo cuando 
nuestra mentes y cuerpos y hombres y mujeres llegan a vivir por el propósito de unirse 
centrado en el verdadero amor. El verdadero amor se halla únicamente en la situación 
donde una persona existe por el bien de su ser complementario. El amor de Satán se 
centra en uno mismo mientras que el amor de Dios se centra en los demás. Son dos 
tipos de amor diametralmente opuestos. Para que los cuerpos caídos se liberen del 
mundo satánico debemos ser absolutamente conscientes de que hemos logrado la 
posición de un segundo Dios visible y que el Dios invisible es nuestro sujeto ideal de 
verdadero amor y nosotros estamos en la posición de objetos absolutos. Nuestros 
cuerpos y nuestras mentes deben unirse por medio del Dios invisible y por medio del 
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verdadero amor y debemos respectar nuestros corazones y nuestras conciencias como 
si se tratara de Dios mismo. 

El pensamiento de los tres sujetos 

Podemos recuperar nuestros seres originales sólo cuando nos sometemos 
absolutamente a nuestra conciencia. Dios es el Padre de los padres, el Maestro de los 
maestros, y el Señor de los señores. Esto forma la base para el pensamiento de los tres 
sujetos alcanzando el Cielo y la tierra. Sólo por medio de la conciencia pueden estos 
tres formar una absoluta unidad y realizar el pensamiento de los tres objetos. Por lo 
tanto, la conciencia es para nosotros aún más importante que nuestros padres que nos 
dieron nacimiento, más importante que cualquier profesor, o del rey de cualquier país. 
Sólo cuando se elevaba a tal posición puede la conciencia convertirse en un objeto al 
amor de Dios. La conciencia no precisa de educación concerniente lo bueno y lo malo. 
Debemos honrar y obedecerlo tal y como honraríamos y obedeceríamos a Dios. 

La conciencia saber al dedillo todo lo que hago, lo ve todo. La conciencia protesta 
siempre y cuando el cuerpo planea hacer algo errado. No obstante, ya que la fuerza del 
amor falso fue mayor que la fuerza de la conciencia en el tiempo de la caída, el cuerpo 
puede arrastrar a la mente cuando quiera. Este problema no habría existido si la 
conciencia humana hubiera alcanzado la perfección y hubiera formado una relación de 
verdadero amor con Dios en el jardín del Edén. 

De acuerda al ideal de Dios la familia de Adán y Eva debería haber sido una de 
verdadero amor. Dios los creó de forma que pudieran expresar visiblemente todo tipo 
de existencia invisible. Dios y la humanidad estaban en una relación de sujeto-objeto 
centrados en el verdadero amor. Creó a los dos antepasados humanos, Adán y Eva, 
con la expectativa de que llegarán a ser la perfección substancial de los hijos, 
hermanos y hermanas, marido y esposa y padre y madre invisibles que existe dentro 
del corazón de Dios. Dios quería que el verdadero amor de los hijos se perfeccionarán 
en una forma substancial, querría ver que sus objetos de verdadero amor se 
perfeccionen como hermanos y hermanas reales, como marido y esposa y como padre 
y luego como madre reales en una familia. 

La relación de verdadero amor entre padres e hijos es vertical, la relación de verdadero 
amor entre marido y esposa es horizontal y la relación de hermanos y hermanas está en 
el eje delante y detrás Dios aspiraba ver ese ideal esférico de verdadero amor. 

La unificación se logra pues en un punto central; allí donde los hemisferios superiores 
e inferiores en el eje vertical, los hemisferios derecho e izquierda en el eje horizontal, 
y los hemisferios anverso y reverso en el tercer eje convergen. Este punto llega a ser el 
foco de la fuerza centrípeta. Las cuatros grandes dimensiones de amor, es decir, las 
dimensiones de amor de hijos, hermano y hermana, marido y esposa y padre e hijo, 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1047  

alcanzan su perfección seres humanos centrados en Dios se casan y consuman su 
relación de amor. Este es el lugar central donde toda perfección fructifica. 

El matrimonio representa entonces la síntesis de la virtudes del Cielo y de la tierra, de 
la humanidad, de la perfección de todas las cosas verticales y horizontales, derecha y e 
izquierda y delante y detrás. En consecuencia, Adán y Eva cono marido y esposa, 
como los objetos substanciales amados de Dios deberían haber sido los segundos 
antepasados. Desde esa posición sería segundo creadores y heredarían todos los 
sentimientos de Dios. Sentirían la alegría de Dios como hijos, hermano y hermana, 
marido y esposa y padre y madre. Su regocijo como segundo creadores se haría 
constar en la experiencia de tener hijos, que les haría experimentar la posición del 
Primer Creador. 

Desde esta perspectiva, Dios es el Primer Creador, Adán y Eva hubieran sido los 
segundos creadores y los hijos de Adán y Eva deberían haber sido los terceros 
creadores. Los primeros, segundos y terceros creadores, es decir, Dios, Adán y Eva y 
sus hijos, hubieran formado un modelo formal, modelo que hubiera sido el principio 
fundamental que toda la humanidad debería haber seguido. 

Desde la perspectiva de Adán y Eva, habría surgido la conexión entre lo superior y lo 
inferior (la relación padre e hijo) derecha e izquierda (la relación marido- esposa) y 
frente y espalda (la relación hermano y hermana). Les habría conducido a la 
perfección de su familia. Sería el fundamento unificado de Dios, de Adán y Eva y de 
sus hijos. Al acercarse la gente a Dios lograrían la unificación de mente y cuerpo, la 
unificación de hombre y mujer y habrían formado un cimiento estable donde la paz, la 
libertad, la felicidad y la esperanza concurrirían para formar la base de una paz 
elemental. 

La familia es la base del verdadero amor 

Dios ha dispuesto a Adán y Eva, por medio de tener hijos y como los segundos 
creadores visibles y substanciales, participar en la creación de los terceros creadores. 
Mediante este proceso la familia se convierte en la institución sobre la cual las cuatro 
grandes dimensiones de corazón se pueden experimentar generación tras generación. 
La familia es la base para que cada aspecto del amor se perfeccione. De esta manera, 
la unidad de Dios y el hombre se realizaría mediante el verdadero amor, y sirve como 
el punto de partida que nos permitiría tener auténtico dominio en el cielo y en la tierra. 
Esto es otra forma de decir que la familia es el origen desde donde podemos tener 
hijos, hermanos y hermanas, y padres. 

Sólo en tales familias encontraremos a hombres y mujeres que hayan logrado unidad 
de mente y cuerpo. Sólo en tales familias podemos encontrar a maridos y esposas que 
han alcanzado la unidad ideal entre hombre y mujer. Son el punto de partida para 
padres ideales. También aquí podemos ver la creación de un modelo, centrados en el 
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verdadero amor para la perfección de hijos, hermanos y hermanos, maridos y esposas 
y padres. 

El ideal de Dios de la creación que este modelo se extendiera no sólo a escala nacional 
o mundial sino a escala cósmico. Por lo tanto, es posible que una nación se convierta 
en una unidad modelado según la familia mayor que la familia, el mundo puede 
convertirse en una unidad modelada según la familia mayor que la nación y el 
universo en una unidad modelado de acuerdo a la familia mayor que el mundo. 

En consecuencia, los modelos para los hijos, hermanos y hermanas, maridos y esposas 
y padres, que representan las cuatro grandes dimensiones de corazón, pueden 
encontrarse en la familia, en la nación en el mundo y en el cosmos. Ya que una nación 
se compone de muchas familias y es mayor que la familia, las familias deben existir 
por el bien de la nación. Ya que el mudo contiene muchas naciones, las naciones 
deben existir por el bien de otras naciones en el mundo. De la misma manera, el 
mundo debe vivir por el bien del inmenso cosmos. Finalmente, el cosmos debe existir 
por el bien de Dios, quien es la existencia más grande y central. 

Por tanto, cuando Él estándar de las cuatro grandes dimensiones de corazón 
perfeccionadas dentro de la familia se amplía a niveles cada vez mayores, el ideal de 
la unidad se hace una realidad.  Sobre esa base podemos entrar en un cosmos de paz, 
felicidad y libertad. Por eso necesitan y lo necesitamos vitalmente, la unión de mente y 
cuerpo y la armonía familiar centrado en hombre y mujer. 

Dios también está creciendo 

Dios también ha estado creciendo. Él creó a Adán y Eva como la materialización del 
hijo y la hija, el hermano y hermana, el marido y la esposa y los padres internos que 
están todos dentro de Su corazón invisible. Juntamente con Adán y Eva Dios se 
convierte en un hijo en crecimiento, un hermano y una hermana, un marido y una 
esposa y finalmente unos padres. Experimentando Su segundo yo, Dios implanta unos 
hijos, hermanos y hermanas, maridos esposas y padres. Los une en verdadero amor y 
después los llena de alegría abundante. 

Los seres humanos están diseñados para dar alegría no sólo a Dios sino también a 
otras personas. Todos somos frente a alguien hijos, hermanos, esposos o padres. Todos 
los seres humanos son miembros de familias centrados en las cuatro grandes 
dimensiones del corazón, que hace de la familia un cimiento para apreciar la 
dimensión ideal del corazón. Todos tenemos el anhelo por formar familias y el motivo 
radica en que sólo aquellas personas que hayan encarnado las cuatro grandes 
dimensiones de corazón pueden llegar a ser personas ideales capaces de tener unidad 
de corazón con cualquiera en el Reino de los Cielos en la tierra y en la dimensión 
espiritual. 
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Este explica el deseo humano integral de lograr la unidad mente- cuerpo y la unidad 
marido- esposa. A menos que alcancemos la unión tan cardinal de mente y cuerpo no 
estaremos calificados para todos los demás aspectos ni tampoco no podremos 
desarrollar unidad dentro de la familia. Nos alejaremos de nuestras familias, de nuestra 
nación, del mundo, del universo y de Dios mismo. Únicamente mediante un esfuerzo 
sincero para lograr la unidad de mente y cuerpo y unidad familiar podemos completar 
la perfección. 

Debemos saber que nosotros mismos somos representantes de Dios. Estamos en la 
posición de un segundo Dios. Toda la gente debe trabajar junto para restaurar la 
unidad familiar a la bondad y la felicidad. Debemos percatarnos de que marido y 
esposa representa la unión del hijo y de la hija de Dios, la unión de hermano y 
hermana dentro de la familia de Dios y la unión de un padre y de una madre. Desde la 
perspectiva de las cuatro grandes dimensiones del corazón la posición de marido y 
esposa es la meta absoluta de la vida humana por medio de la cual podemos en verdad 
realizar nuestra propia perfección. 

El marido está situado en la posición de facilitarle a su esposa un hijo ideal de Dios, 
un hermano mayor del Cielo, un marido del Cielo, y un padre del Cielo. 
Respectivamente ocurre lo mismo en el caso de la esposa frente a su marido. Tales 
maridos y esposas engendran hijos de manera análoga al acto creativo de Dios. 
Mediante sus hijos perciben su propio crecimiento de manera sustancial. 

Logrando un mundo de paz 

El amor de Dios es absoluto. En consecuencia, es un principio absoluto del Cielo que 
la relación de marido y esposa no puede romperse. La sociedad humana caída ha 
perdido de vista este principio y debe ser restaurada para volver a la patria original. 
Cuando esta restauración se cumpla, la Federación por la Paz Mundial habrá cumplido 
su propósito. En ese momento, el cielo a nivel familiar se convertirá en el cielo a nivel 
nacional, el nivel nacional del cielo se convertirá en el nivel mundial del cielo y el 
nivel mundial del cielo se convertirá en el Reino de los Cielos en el mundo espiritual. 
Entonces habremos conseguido por fin la paz mundial. 

La posición en la cual marido y esposa se casan y se aman mutuamente con auténtico 
amor es el palacio celestial, el origen del amor, de la vida y del linaje de Dios y de la 
humanidad. Es el punto de partido para el Reino de los cielos en la tierra y en el 
mundo espiritual. Cuando hijos frutos de tal amor verdadero logran la perfecta unidad 
como maridos y esposas formando familias en devoción a Dios. 

Constituyen la base sobre la cual la paz y todos los ideales pueden fundarse. En aquel 
momento el hombre y la mujer, cada uno representando un lado, se perfeccionan. 
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Centrado en el verdadero amor Dios perfecciona a la humanidad como la existencia de 
valor ilimitado. Cuando eso ocurra Dios también verá la perfección del verdadero 
amor, el cumplimiento del ideal de la familia y de Su ideal de la creación y el nido de 
eterno amor ideal. Desde la perspectiva de la familia de Adán y Eva Dios es el primer 
antepasado, Adán y Eva, están en la posición de los segundos antepasados, y sus hijos 
los terceros antepasados. La familia de Adán y Eva forman una realeza centrada en 
Dios, Dios está en la posición de abuelo, Adán y Eva en la posición de padres, y sus 
retoños en la posición de los hijos. De esta manera se establece el modelo de tres 
generaciones dentro de la familia. De acuerdo a este modelo original, los abuelos están 
en la posición de reyes del mundo espiritual, representando a Dios y al reino de los 
Cielos el mundo espiritual. Se debe respectarles de la misma tal y como 
respectaríamos a Dios. Los padres están en la posición central de rey y reino de la 
familia, representando al Reino de los Cielos en el mundo presente. Debemos 
respectarles tal y como respectamos a los reyes y las reinas del mundo presente. Los 
hijos están en la posición de príncipes y princesas dentro de la familia. Deben ser 
amados como los herederos del Reino de los Cielos en la tierra y en el mundo 
espiritual. De esta manera los miembros de la familia de Adán y Eva deberían formar 
una realeza centrado en Dios y deberían vivir pacíficamente en l tierra hasta el tiempo 
en que se trasladarían al mundo celestial eterno. Sólo en ese mundo celestial pueden 
las aspiraciones humanas, la libertad, la paz y la felicidad plasmarse totalmente. La 
humanidad debe cumplir este propósito. 

Una filosofía de convicción y paz 

Como los representantes acreditados de naciones de todas partes del mundo, han 
dedicado una buena parte de su tiempo a los esfuerzos sin descanso por el bien de 
vuestras naciones y para el mundo. Como el resultado de sus esfuerzos desprendidos 
la humanidad disfruta actualmente de mejoradas condiciones con respecto al pasado. 
Aún así el mundo ideal de paz y libertad, el deseo ferviente de todos los pueblos del 
mundo, no se ha conseguido todavía. Incluso en este mismo momento hay mucha 
gente muriéndose de hambre debido a los conflictos y luchas entre pueblos, razas y 
religiones. 

He respondido como un líder religioso a la llamada de Dios. He vivido para salvar a la 
humanidad de la guerra y del pecado, y para establecer un mundo de paz. A partir de 
esta llamando he adquirido una convicción y filosofía diaria referente a la paz, la 
ideología ala principal. En mí discurso de hoy he expresado algunos elementos de esa 
convicción. La perspectiva del Diosismo es que la paz mundial no se realizará ni por 
ideologías políticas orientadas al poder ni por ningún argumento basado en la fuerza 
física. La paz sólo surgirá cuando hombres y mujeres comparten el amor y la verdad 
de Dios y lo ponen en práctica empezado con el individuo y procediendo a la familia, 
la sociedad, la nación y al mundo formando así una familia global extendida. 
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Desde esta perspectiva, el propósito fundacional de la Federación por la Paz Mundial 
es promover la educación y prácticas relacionadas con la verdadera paz en diversas 
sociedades, naciones y el mundo. Que todos los presentes aquí podamos perfeccionar 
el nivel familiar del Cielo y nos movamos a un role aún mayor en el logro de la paz 
mundial. 

Rezo para que la bendición de Dios yazga sobre cada uno de Uds. 
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1995.11.11 - La Verdadera Familia Y Yo 

Reverendo Sun Myung Moon 

Madrid 

 

Distinguidos invitados, damas y caballeros, miembros de la Federación por la paz 
mundial y de la Federación de mujeres por la paz mundial,  

Me siento muy honrado de poder dirigirme a Uds. hoy en este encuentro tan 
significativo, como fundador de la Federación por la paz mundial y de la Federación 
de mujeres por la paz mundial. En primer lugar, quisiera felicitarles por todo su 
trabajo y dedicación para desarrollar la Federación por la paz mundial y la Federación 
de mujeres por la paz mundial desde que se fundaron. Estoy seguro que sus esfuerzos 
se verán premiados con excelentes resultados.  

En esta señalada ocasión mi deseo es que cada uno de Uds. se determine a conseguir la 
unificación y la armonía, y se convierta en pionero de la labor necesaria para lograr la 
paz mundial y una sociedad humana ideal. 

Esta noche me gustaría aprovechar la oportunidad para hablarles con todo mi corazón 
sobre el tema “La Verdadera Familia y Yo”. 

Para establecer una verdadera nación se necesita una verdadera familia mediante un 
hombre y una mujer. La humanidad se compone de hombres y mujeres. Incluso los 
problemas más complejos del mundo finalmente tienen que ver con las relaciones 
entre hombres y mujeres. Por tanto, el modelo para resolver los problemas de la 
humanidad y del mundo se establecerá con la creación de una verdadera familia 
compuesta por dos individuos verdaderos. 

Las verdaderas familias se unirán para formar países verdaderos y un mundo 
verdadero, un mundo de paz, un mundo ideal. Vale la pena, pues, que nos planteemos 
el significado del título de la conferencia de hoy, “la Verdadera Familia y Yo”, y los 
problemas que debemos resolver para convertir en realidad este ideal. 

¿POR QUE EXISTE CONFLICTO ENTRE LA MENTE Y EL CUERPO? 

Preguntémonos por un momento si el mundo en que vivimos hoy es bueno o malo. La 
respuesta es obvia, es un mundo malo. ¿Y por qué lo es? Porque al estudiar tanto la 
historia mundial, como la historia de cualquier país vemos que están llenas de guerras. 
En cualquier guerra todos los contendientes al final salen perdiendo, gane quien gane. 
Si decimos que el mundo es malo, implica que todos los países son malos, y por tanto, 
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nosotros también lo somos. Cuando nos vemos a nosotros mismos no podemos negar 
que nuestra mente y nuestro cuerpo luchan entre sí. El origen y la causa de esta lucha 
están aún por resolver. 

Un individuo no podrá ser feliz si no posee un fundamento para sentirse en paz 
interiormente, por más pacíficos que sean su familia, su país o el mundo. Mientras el 
individuo esté en lucha consigo mismo, no logrará la felicidad. Las Tres Guerras 
Mundiales han quedado atrás. En cualquier conflicto armado se puede alcanzar un alto 
el fuego, sin embargo, hasta hoy no hemos sido conscientes de que la lucha entre la 
mente y el cuerpo ha continuado durante toda la historia hasta nuestros días, y va a 
continuar en el futuro. 

Entonces, la pregunta fundamental es, si existe Dios, ¿por qué ha permitido que 
continúe la lucha entre nuestra mente y nuestro cuerpo durante toda la historia? Si 
aceptamos que los seres humanos fueron quienes cometieron el pecado, debemos 
aceptar también la responsabilidad humana de indemnizar por ello. Dios no puede ni 
asumir ni inmiscuirse en esta responsabilidad. 

¿De dónde procede el conflicto entre la mente y el cuerpo? La vida la heredamos de 
nuestros padres y de nuestros abuelos. Si nos remontamos en nuestro linaje finalmente 
llegaremos a la primera generación, es decir, a nuestros primeros antepasados. En mi 
opinión, la lucha entre la mente y el cuerpo se originó por un problema en la relación 
de amor conyugal entre Adán y Eva, los primeros antepasados humanos. No debemos 
olvidar que el origen de la vida está en la relación de amor entre los padres. Puesto que 
esta lucha existente en nuestro interior empezó antes de que naciéramos, debemos 
concluir que el problema tiene que ver con la forma en que nuestros primeros padres 
iniciaron su relación íntima de amor. 

El amor de Adán y Eva no llegó a ser un amor que diera alegría sino que fue el origen 
de un amor conflictivo por eso, como todos venimos de ese amor, nuestros problemas 
tienen su origen último en ese punto. La Biblia nos enseña que Adán y Eva fueron 
expulsados del jardín del Edén tras su pecado, y que una vez fuera del paraíso 
empezaron a tener hijos. Dios no podía ir tras ellos ni unirles en matrimonio, puesto 
que El mismo les había expulsado. En ese caso, hemos de preguntarnos quién les casó. 
En la caída, Eva fue tentada por Satán y, posteriormente, ella tentó a Adán. Por lo 
tanto, debemos convenir en que se casaron de la mano de Satán. 

Dios trabaja para recrear el amor 
Nuestros primeros antepasados, Adán y Eva, establecieron una relación de amor 
conyugal centrados en sí mismos, que en vez de generar felicidad, no trajo más que 
conflictos. Así fue como los primeros antepasados iniciaron nuestro linaje, y nuestras 
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raíces parten de esa relación. Lógicamente, la lucha que hoy en día tiene la gente entre 
su mente y su cuerpo tiene que ver con esta relación. La caída empezó con un amor 
promiscuo. Adán y Eva se unieron a Satán en el ámbito de una relación de amor 
indeseable. En lugar de convertirse en los antepasados de bondad se convirtieron en 
los de maldad y sembraron las raíces de un amor, una vida y un linaje malos. 

Si esto es verdad, lo que empezó con una familia caída creció y se expandió hasta 
formar tribus, naciones y un mundo entero. Hoy en día, no podemos negar que los más 
de cinco mil millones de personas del mundo son todos descendientes de Satán, puesto 
que todos han heredado el linaje de unos padres malos. Nunca nadie ha sabido que la 
sangre de Satán, el adúltero, corre por nuestras venas, ni lo mucho que a Dios le ha 
repugnado esto. Ahí está el problema. 

¿Cómo vamos a liberarnos de estas raíces? Satán ha echado sus raíces en nuestro 
cuerpo físico, en nuestra propia carne. Si no hubiera ocurrido la caída, nuestra mente y 
nuestro cuerpo se hubieran unido siguiendo la ley natural. La caída ha provocado el 
conflicto entre dos polos positivos, la conciencia, que está del lado del cielo, y el 
cuerpo, que se opone a la conciencia. Debemos comprender claramente que los 
conflictos de la historia tienen ahí su origen. 

Dios no pudo evitar el tener que trabajar para separar el bien del mal e invertir así esta 
situación. A Dios le preocupa el conjunto y vive siempre de manera altruista, 
pensando en lograr el amor y la paz.  

Por el contrario, Satán es egoísta e individualista e intenta siempre destrozar el lado 
del bien mediante el odio, la maldad y la guerra. Su intención es utilizar estos medios 
para lograr que la humanidad jamás regrese al lado de Dios y finalmente llevar el 
mundo físico a la destrucción. 

Puesto que Dios es bueno, no puede castigar severamente a la humanidad por haberse 
ido con Satán. Su estrategia para recuperar a la humanidad es dejar que el mal ataque 
el lado del cielo y después de ser golpeado, reclamar indemnización por ese abuso. La 
estrategia de Satán es golpear primero, sin embargo al final lo pierde todo. Satán ha 
deseado arruinar el plan de Dios sembrando odio, maldad y guerras en la historia 
humana. Por el contrario, Dios ha estado trabajando para recrear el amor y la paz con 
una actitud altruista. 

Al llegar los Últimos Días, Satán, que ha dominado espiritualmente a la humanidad y 
que ha disfrutado de su respeto, perderá su posición en favor de Dios. Para impedirlo, 
Satán hizo surgir el ateísmo para sembrar las semillas del humanismo, el materialismo 
y el comunismo. Como consecuencia la “derecha celestial” y la “izquierda satánica” 
iniciaron un conflicto a escala mundial. Tras la victoria del lado de Dios en la Segunda 
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Guerra Mundial el mundo entró en una era de transición hacia un mundo de paz, sobre 
el fundamento de la esfera cultural cristiana. 

Sin embargo, vivimos en la era del individualismo, en la era en que el amor libre ha 
destruido completamente la familia, la era en que los padres reniegan de los hijos, los 
hijos de los padres y la era en que se rechaza el matrimonio. En nuestro tiempo, 
homosexuales y lesbianas intentan destruir completamente el lado celestial que lucha 
por establecer familias ideales, las familias con las que Dios, a través de enviar al 
Mesías por segunda vez, quiere convertir este infierno en el Reino de los Cielos sobre 
la tierra. El Mesías, como Verdadero Padre, desea la unidad entre la mente y el cuerpo, 
la unidad entre maridos y esposas, la unidad entre los hijos y finalmente la unificación 
del mundo entero. 

LA RELACIÓN ENTRE ÉL ESPÍRITU Y LA MATERIA 

Entre los interrogantes que aún deben resolverse a escala mundial se encuentran los 
siguientes: ¿a qué problemas debemos dar prioridad, a los individuales o a los 
sociales?, ¿qué fue primero, la materia o Él espíritu?, ¿cuál de las dos teorías es 
correcta, el materialismo o el idealismo?, ¿qué es primero, la realidad o el concepto?, 
¿dónde está la verdad, en la teoría de la evolución o en el creacionismo? 

Intentemos responder utilizando un ejemplo. Al observar el reino animal, descubrimos 
que lo primero que se forma en un animal recién nacido son los ojos, constituidos 
únicamente de materia. ¿Saben los ojos antes de nacer que existe el sol? Puesto que 
son sólo materia, no pueden saberlo, sino que algo o alguien que trasciende la materia 
sabía que los ojos iban a ser creados para ver la luz del sol.  

Tampoco saben los ojos que existe el aire, sin embargo, se forman con párpados para 
impedir que el polvo pueda dañarles. Finalmente los ojos tampoco saben que el vapor 
y otras formas de calor pueden secarles y dañarles, sin embargo alguien sí lo sabía 
previamente y por ello los ojos se humedecen para autoprotegerse. Las cejas y los 
pliegues que hay a los lados de la nariz impiden que el sudor de la frente llegue a los 
ojos o a la boca. El hecho de que hayamos sido creados de este modo demuestra que 
todo se sabía de antemano. 

La conclusión es que mediante el sencillo ejemplo del ojo hemos solucionado el gran 
debate sobre si el pensamiento precede a la existencia, si Él espíritu es anterior a la 
materia o si el concepto precede a la realidad. También podemos resolver los debates 
entre el teísmo y el ateísmo, entre el creacionismo y el evolucionismo.  

EL PROPÓSITO DE LA RELIGIÓN 
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Por lo tanto, no podemos negar que los seres humanos fuimos creados por Dios y que, 
por consiguiente, regresaremos al mundo original de la creación cuando conozcamos 
el tipo de persona, de familia y de mundo que Dios desea. A continuación debemos 
resolver las enmarañadas relaciones con las que cada uno de nosotros nos hemos de 
enfrentar por culpa de la caída.  

No hemos sido conscientes de que el cuerpo se ha convertido en la fortaleza del 
infierno y la conciencia, en la del cielo, y que por lo tanto en nosotros está la frontera 
entre estos dos mundos. Desde este punto de vista, cuando nos vemos a nosotros 
mismos, observamos que el cuerpo domina a la mente. A lo largo de la historia, el 
cuerpo ha dispuesto de total libertad para controlar a la mente. Si fortaleciéramos 
nuestra conciencia regresaríamos automáticamente a Dios y el mundo ya estaría de Su 
lado. El hecho de que el cuerpo físico sea el que controla la conciencia nos demuestra 
que el problema se originó en el momento de la caída, cuando la fuerza del amor falso 
que unió a nuestros antepasados con Satán, fue mayor que la fuerza de la conciencia. 

Es importantísimo encontrar una solución a esta cuestión para comprender tanto el 
origen del bien y del mal como la historia de la Providencia, y para resolver los 
misterios de la vida en la historia humana todavía sin aclarar. Por consiguiente, Dios, 
que conoce muy bien la situación de los seres humanos, no puede abandonar a la 
humanidad caída, sino que debe preparar una estrategia para debilitar la fuerza con la 
que el cuerpo domina nuestra conciencia. La religión es la estructura histórica que el 
cielo ha establecido para lograr la salvación de la humanidad. Por eso, tanto en el 
pasado como en el presente las religiones son necesarias.  

Una vez establecidas las religiones, en función de las diversas esferas culturales del 
mundo, cabe preguntarse, ¿cómo puede debilitarse el control que ejerce el cuerpo 
sobre la mente y cómo se puede vencer el poder del cuerpo? Hasta ahora, los creyentes 
no han sabido que este es el propósito de la religión.  

Si no hubiese tenido lugar la caída la religión no habría sido necesaria. Se cometió un 
error y para corregirlo hizo falta la religión. ¿Qué pretende Dios con la religión? 
Disciplinar el cuerpo. Quizás piensen que se van a salvar creyendo en una religión, o 
que si creen en el Cristianismo van a ir al cielo, o que creyendo en el Budismo irán al 
paraíso. Sin embargo en el cielo entrarán quienes estén unidos al verdadero amor de 
Dios. Para entrar en el cielo, la familia de Adán debería haber tenido como centro el 
amor de Dios y ser del linaje de Dios. Sólo una familia así puede entrar en el cielo.  

Hasta hoy, nadie ha sabido que el Reino de los Cielos es el lugar donde habitan esta 
clase de familias. Por tanto, debemos disciplinar la carne para fortalecer la conciencia. 
Debemos liberar nuestra conciencia para que pueda controlar nuestro cuerpo a 
voluntad y, de este modo, podremos regresar al seno del verdadero amor de Dios 
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como seres originales, libres de pecado. ¿Qué debería hacer la religión? Motivar a 
nuestro cuerpo para que haga lo que odia hacer. ¿Y qué es lo que más odia el cuerpo? 
¡Ayunar, servir y sacrificarse! La religión nos pide que seamos una ofrenda. Y una 
ofrenda debe ser capaz de derramar su sangre y sacrificar su vida.  

Por eso la Biblia nos dice que quien pierda su vida la ganará, y quien quiera salvarla la 
perderá. Esta paradoja nos enseña que si vivimos según los deseos de la carne 
acabaremos en el infierno, pero si vencemos la carne y alcanzamos el dominio de 
liberación de nuestra conciencia iremos al cielo. Si subyugamos completamente al 
cuerpo y nuestra conciencia se sitúa en una posición absolutamente subjetiva, poseerá 
un anhelo ilimitado y una esperanza infinita. 

LA ESENCIA DE LA CONCIENCIA 

En el transcurso de la historia han habido muchas religiones y muchos líderes 
religiosos. Sin embargo, sus seguidores no pudieron controlar completamente su 
cuerpo ni negarse a sí mismos. No pudieron liberar su conciencia de forma que 
pudiera estar en la posición de relacionarse con Dios como originalmente debió haber 
sucedido. Nosotros, como pecadores, no pudimos convertirnos en verdaderos olivos, 
sino que, por el contrario nos convertimos en olivos silvestres, con las raíces plantadas 
en un amor falso. El hombre debería haber cimentado sus raíces en el verdadero amor 
de Dios, sin embargo lo hizo en el amor de Satán. ¿Y cómo vamos a resolver el hecho 
de que somos olivos silvestres y no verdaderos? Inevitablemente, todos los habitantes 
de este planeta deberán confrontarse con esta importantísima pregunta. 

Si nos analizamos, nos daremos cuenta que nuestra conciencia lo sabe todo de 
nosotros mismos. La conciencia está más cerca de nosotros que nuestros propios 
padres. Su deseo es poseer el amor eterno y que Dios la abrace eternamente en Su 
seno. Al casarnos nos separamos de nuestros padres. Sin embargo, la conciencia nunca 
se separa de nuestro lado. La conciencia ya existía en nosotros antes de que 
naciéramos. Nunca hemos sabido que nos ama y que su misión es liberarnos para que 
nos convirtamos en verdaderos hijos de Dios.  

En el dominio de la conciencia no se necesita maestro alguno. ¿Han oído alguna vez 
que un Ministro de Educación de algún país propusiese un plan para educar la 
conciencia? Si la conciencia hubiese ido por el camino original habríamos sabido 
claramente el curso que deberíamos seguir en la vida. Nos habría enseñado y guiado 
para llegar al seno de Dios. Obsérvense con los ojos de su conciencia y se darán 
cuenta que conoce todos los detalles de su vida. Del mismo modo, cuando vamos al 
mundo espiritual, existe ahí una especie de enorme ordenador que ha registrado todo 
lo que hemos hecho mientras estábamos en la tierra.  
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Hasta hoy no habíamos sabido que la misión de lo que llamamos la conciencia es 
convertirnos en hijos e hijas inmaculados, en hijos e hijas verdaderos del Dios eterno. 
¿Hay alguien que tenga la seguridad de que no va a ir al mundo espiritual? Todos 
iremos al mundo espiritual algún día. Cuando lleguen, les conocerán inmediatamente 
por su nombre. Puesto que el mundo espiritual trasciende tiempo y espacio, se puede 
saber todo de la vida de alguien y de sus antepasados en un momento. Por 
consiguiente, no debemos dejar en vida nada sin resolver que contradiga a nuestra 
conciencia. En ese sentido podemos asegurar que la conciencia sabe más que ningún 
maestro. 

Aunque entre los congregados aquí hay personas muy respetables, se puede decir sin 
faltar a la verdad que ninguno de Uds. posee una enseñanza superior a la de su 
conciencia. La conciencia en un hombre desempeña el mismo papel que la brújula en 
un barco. 

Dios es la raíz de la conciencia 
Damas y caballeros, estoy seguro que cuando se casaron ninguno de Uds. quería tener 
como cónyuge a alguien por debajo de sus expectativas. Si les hubiera preguntado 
entonces si querían un cónyuge diez veces o cien veces mejor que Uds., creo que 
hubiesen contestado sin lugar a dudas que, de ser posible, preferirían que su cónyuge 
fuese mil, diez mil o un millón de veces mejor que ustedes mismos. 

Por lo tanto, la conciencia anhela el mejor amor y desea poseer al Ser Absoluto. Fue 
así para nuestros antepasados y así será para nuestros descendientes. Si le preguntasen 
a Dios respondería que para Él también es así. ¿Es posible que se cumplan todos 
nuestros deseos? El deseo que pueda tener un político, por ejemplo, de convertirse en 
presidente del gobierno, y conseguir después la posición más alta en su continente y 
finalmente en todo el mundo, es un deseo que procede de la conciencia. Desde el 
comienzo de la historia hasta ahora, todo el mundo ha creído que no se puede 
satisfacer completamente el deseo de la conciencia. A esta conclusión han llegado 
todos los hombres. Sin embargo el reverendo Moon ha llegado a la conclusión de que 
sí se puede satisfacer. 

¿Hasta dónde alcanza la conciencia? ¿Cómo podemos medirla? Cuando la conciencia 
llegue a poseer a Dios, ¿se sentirá satisfecha? ¿No creen que si existiera algo mayor 
que Dios la conciencia desearía poseerlo? O bien, ¿su deseo no llegaría tan lejos? 
¿Qué pretende la conciencia con su ambición? La conciencia desea poseer lo más 
grande que exista en el universo. 

¿Cuánto podrá medir la conciencia de Dios? Si comparamos la conciencia humana con 
la de Dios, ¿cuál de las dos es mayor? Si la conciencia de Dios fuese mayor que la del 
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ser humano, ¿qué haría Dios con ella? Lo que Dios más quiere es el máximo amor del 
ser humano. 

LA CONCIENCIA DESEA AMOR VERDADERO 

Sabemos que Dios es absoluto, pero si está solo, ¿se siente solo o se siente feliz? 
Aunque alguien llegue a ser Jefe de Estado de su país, si vive solo, sin un cónyuge, se 
sentirá infeliz. Si no tenemos un objeto de amor somos infelices. Y Dios, ¿necesita 
también un objeto? Aunque Dios sea Dios, también puede sentirse muy solo. Los seres 
humanos nos sentimos vacíos cuando nos falta el dinero, el conocimiento o el poder, 
pero Dios no necesita nada de eso, puesto que es el Creador de todo. 

La cuestión es, ¿qué es lo que Dios más necesita? ¿Quién es Dios? ¡Dios es el Rey del 
verdadero amor, el dueño del verdadero amor! Dios, como el Rey del verdadero amor, 
es como un novio en busca de su reina. Es un principio absoluto. Si nos preguntamos a 
continuación quién puede ser ese objeto de verdadero amor para el Dios absoluto, la 
respuesta es, ¡un verdadero ser humano!, es decir, Adán y Eva unidos en el verdadero 
amor de Dios. 

Todo el mundo necesita dinero, conocimiento y poder. Pero sin un cónyuge, todo será 
en vano. Un marido necesita a su esposa y a sus hijos. Una esposa necesita a su marido 
y a sus hijos. Estos complementos del verdadero amor los encontramos en lo que 
llamamos una verdadera familia. Esta familia que vive sirviendo a Dios, el maestro del 
amor que satisface el deseo de la conciencia, en la que hombre y mujer están unidos en 
el verdadero amor de Dios y en la que los hijos viven felices en el verdadero amor, es 
el fundamento básico del Reino de los Cielos en la tierra. 

Igual que cualquier ser humano quiere que su objeto de amor sea infinitamente más 
valioso que él mismo, Dios también quiere que el hombre, el objeto de Su verdadero 
amor, tenga un valor infinito. Una persona con ese valor es una persona verdadera. 
Nunca hemos sabido que Adán y Eva, en vez de caer, tenían que haberse 
perfeccionado hasta llegar a ser así. Nuestra conciencia fue creada con una aspiración 
tan elevada porque estamos en la posición de objetos con respecto a Dios, que es 
nuestro sujeto. Él ser humano no es simplemente una parte de Dios. ¡Es una 
personalidad completamente independiente! Dios quiere que lleguemos a ser mucho 
más valiosos que Él. Es Dios quien permite que la conciencia humana tenga el deseo 
de lograr el verdadero amor y el deseo de ser incluso mayor que Dios. 

El verdadero amor entre Dios y el hombre 
Si en el tiempo de la creación se hubiese realizado una familia en la que Dios y el 
hombre se hubiesen unido en una relación de verdadero amor de acuerdo a Su ideal, 
hoy en día no nos preocuparía el infierno, porque automáticamente estaríamos en el 
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Reino de los Cielos. Debemos afrontar el hecho de que el verdadero amor de Dios y el 
amor del hombre no comenzaron en un punto común, unidos como amor subjetivo y 
amor objetivo. Desde la primera familia el amor de Dios y el amor del hombre han ido 
en dos direcciones distintas con objetivos distintos. Por lo tanto, ha sido imposible 
realizar el mundo ideal que anhelan tanto Dios como el hombre. La Voluntad de Dios 
que buscaba que ambos amores verdaderos tuvieran un mismo punto de partida se 
frustró completamente por culpa de la caída. 

Pero debido a que aparecieron unos padres falsos centrados en el amor de Satán y sus 
descendientes heredaron un amor, una vida y un linaje falsos, el destino de todos es el 
infierno. No tenemos nada que ver con el Reino de los Cielos. Nunca hemos sabido 
que disminuyendo la fuerza del cuerpo físico de forma que la mente lo domine a su 
antojo, lograremos conquistar el amor verdadero de Dios a través de la conciencia. 

El Reino De Los Cielos 
¿Qué debe hacer la conciencia para ganar el verdadero amor de Dios? Aunque alguien 
tenga dinero, conocimiento o poder, si pierde el amor de su vida, nada tendrá sentido. 
La conciencia nos vinculará naturalmente con el verdadero amor de Dios cuando 
aligeremos y liberemos totalmente nuestra mente, y situemos el dominio de la 
conciencia en una esfera de completa liberación. 

Si comparamos el tamaño de la conciencia con el del amor, el amor siempre será 
mayor porque la conciencia nace del amor. Al Reino de los Cielos iremos cuando 
estemos unidos con el verdadero amor de Dios y tengamos la conciencia libre. Iremos 
después de haber vivido centrados en el verdadero amor y de prepararnos para 
pertenecer al linaje del verdadero amor de Dios. Sin este amor verdadero no podremos 
entrar en el Reino de Dios y deberemos esperar muchísimo tiempo hasta poder 
hacerlo. 

Por culpa de la caída, la humanidad no podrá estar unida, ni tampoco podrá existir 
conexión alguna con el Reino de los Cielos hasta que la luz de la verdadera ideología 
de Dios y de Su dispensación inunden la humanidad con el amor de Dios. Aquel cuya 
conciencia se una al verdadero amor, entrará en el Reino de los Cielos 
automáticamente. Aunque alguien crea en Jesús, si no está conectado al amor de Dios, 
no podrá entrar en el Reino de los Cielos. La lucha entre nuestra mente y nuestro 
cuerpo nos impide entrar en el Reino. Quien ha heredado el linaje de Satán y vive en 
un estado de conflicto, no puede entrar en el Reino.  

Las religiones, cuya misión es abrir el camino, están luchando entre sí, por lo que en 
los Últimos Días tendrán un triste final. Dios no está donde existe el conflicto. Todas 
las religiones e iglesias deben llegar a unirse. La religión no es la llave para abrir las 
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puertas de la salvación, sino más bien un movimiento cuyo fin es disciplinar el cuerpo 
y liberar la conciencia. Hemos de comprender que no podemos abrir las puertas de la 
salvación sin heredar el amor, la vida y el linaje de Dios, centrados en el verdadero 
amor de Dios. No recibiremos la salvación sólo por creer en una religión. En realidad, 
la religión existe únicamente para disciplinar el cuerpo. Cuando nuestra conciencia se 
libere, su deseo de amor tiene el potencial de elevarse hasta Dios.  

Damas y caballeros, ¿qué opinan? ¿Quién sabe antes lo que estoy haciendo, mi 
conciencia o Dios? ¿Qué les parece? La conciencia es la primera en saberlo. El 
hombre existe con una identidad separada de Dios de la misma forma que marido y 
esposa tienen existencias separadas y personalidades diferenciadas. Si Dios lo supiese 
todo antes de que sucediese, podríamos decir que somos parte de Dios, que formamos 
con El un solo ser. Sin embargo, los ideales que precisan de una relación no se pueden 
cumplir individualmente, por eso, cuando Adán y Eva pecaron Dios preguntó, “Adán, 
¿dónde estás?” 

Puesto que los seres humanos vienen originalmente del verdadero amor de Dios, 
pueden volver a Él complementando su carácter con el de Dios, centrados en el 
verdadero amor. Cuando los hijos e hijas se hacen mayores, y sus padres llegan a los 
cien años y ellos a los ochenta, la relación padre-hijo se convierte también en una 
relación de amigos.  

La fuerza física de una mujer no es comparable a la de un hombre. Normalmente una 
mujer nunca podrá vencer a un hombre físicamente. Sin embargo, marido y esposa se 
atraen y se siguen mutuamente por amor. Si la humanidad hubiese llegado a ser objeto 
del amor de Dios, ¿se hubiese alegrado Dios? Por supuesto que sí. Dios creó el 
universo antes de crear Sus objetos de amor, con la esperanza de que se convirtiesen 
en objetos ideales. Si después de haberse perfeccionado como objetos del verdadero 
amor de Dios, Adán y Eva le hubiesen pedido que crease algo mayor que lo que ya 
había creado, ¿lo hubiese podido hacer? 

Por muy infinita que sea la ambición de nuestra conciencia, hemos de saber que Dios 
puede corresponderla con Su poder creativo. Dios nos creó con el valor de ser Sus 
objetos, centrados en Su infinito y verdadero amor, sin embargo lo cierto es que todo 
eso se perdió y debe ser restaurado. El propósito de la vida y de la historia humana es 
lograrlo. 

Dios estableció las distintas religiones y prometió que algún día sus fundadores 
regresarían. Jesús dijo que volvería. En el Budismo se habla del regreso de Buda. El 
Confucionismo alude a un nuevo Confucio y el Islam espera a alguien que venga en la 
posición de Mahoma. ¿Por qué Dios estableció las distintas religiones? Debemos 
comprender que la Voluntad de Dios se cumplirá centrada en Sus amados hijos, que 
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son como Su carne y Su sangre. Con estos hijos e hijas, Dios formará familias, tribus, 
razas y naciones de verdadero amor. 

Debemos comprender quién es el Mesías. El Señor en su segunda venida es aquel que 
completa el ideal que todas las religiones han anhelado, descendiendo a la tierra como 
la raíz del amor verdadero y eterno de Dios. Entonces, establecerá a los Verdaderos 
Padres y mediante la restauración del amor verdadero perdido, trabajará para 
establecer una familia ideal en la tierra, conectada con la vida y el linaje verdaderos. 
Este es el propósito de la providencia de salvación.  

Por culpa de la caída, Dios perdió a la Verdadera Madre y a los verdaderos hijos e 
hijas de la familia de Adán, lo cual significa que Dios no pudo tener hijos verdaderos. 
No ha existido nunca una familia del linaje de Dios, centrada en Su verdadero amor. 
Debido a estos padres caídos, los lazos de sangre que se originaron partieron de un 
amor y una vida falsos, y así comenzó la lucha entre nuestra mente y nuestro cuerpo. 
Adán y Eva se convirtieron en enemigos y entre sus hijos hubo una lucha a muerte. 

Entonces, para que Dios pueda restaurarlo, como la providencia de la salvación es la 
providencia de la restauración, un marido y una esposa tienen que unirse 
absolutamente como hijos que han unido su mente y su cuerpo, estableciendo una 
verdadera familia que pueda vivir eternamente con Dios, conectándose con el 
Cristianismo, que es la religión en la posición de novia del Señor, y estableciendo 
familias, tribus, sociedades, naciones y un mundo unidos con el verdadero amor de 
Dios, realizando Su linaje. Este es el cumplimiento de la providencia de la salvación. 

LA NECESIDAD DE TENER VERDADEROS PADRES 

Damas y caballeros, ¿no es verdad que a todos Uds. les gustaría que su país recibiese 
la Bendición de Dios? Para lograrlo, deberán convertirse en personas cuyas mentes y 
cuerpos estén unidos en el verdadero amor de Dios, y deberán unirse como maridos y 
esposas absolutos, centrados en el verdadero amor de Dios. Cuando en su país crezca 
el número de familias cuyos hijos vivan absolutamente unidos, entonces Dios vendrá a 
vivir aquí. Y cuando eso ocurra, su nación se convertirá automática e inevitablemente 
en la nación central del mundo.  

Aunque nuestro amor viviese en la más recóndita aldea, o en el más pobre de los 
arrabales, nosotros también desearíamos vivir allí. Del mismo modo, donde quiera que 
moren los hijos e hijas amados de Dios, sea cual sea su nivel social y sus 
circunstancias, aún en la pobreza más extrema, ese lugar se transformará en el Reino 
de los Cielos. 

Hoy el fundador de la Iglesia de Unificación les está hablando. Por eso, si me 
preguntan cuál es la misión de la Iglesia de Unificación, les diré que es el lugar donde 
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habita el verdadero amor de Dios y donde queremos que nuestra mente y nuestro 
cuerpo se unan en el verdadero amor. Es el lugar donde queremos formar matrimonios 
ideales con una unidad absoluta entre marido y esposa. Y también, el lugar en que 
todos llegarán a ser hijos e hijas, hermanos y hermanas en absoluta unidad. Quiero 
anunciarles que la Iglesia de Unificación está llevando a cabo su misión siguiendo 
estos principios y bajo la guía de Dios. 

El amor, la vida y el linaje falsos que vienen de unos padres falsos debido a la caída, 
están siendo limpiados de acuerdo a la providencia de Dios, poniendo como centro el 
amor de Dios y de los Verdaderos Padres. Exteriormente, la señora Moon y yo hemos 
establecido una ideología que supera la división entre la derecha y la izquierda, e 
internamente hemos trabajado mediante el “Diosismo”, es decir, el verdadero amor, 
para superar los problemas de la conciencia y del espíritu. De este modo como pareja 
hemos logrado alcanzar la posición de Verdaderos Padres.  

Y como Verdaderos Padres estamos sembrando las semillas del amor, la vida y el 
linaje verdaderos que logran la unidad de amor entre Dios y la humanidad, mediante la 
ceremonia de resurrección que llamamos la Ceremonia de Boda Santa Internacional. 
En otras palabras, esta ceremonia abre el camino para que toda la humanidad pueda 
realizar familias nuevas y verdaderas. Queremos que todos los hombres y mujeres del 
mundo reciban esta gran Bendición de Dios, que se transformen en familias celestiales 
y se conviertan en ciudadanos del Reino de los Cielos en la tierra. 

La finalidad de la Iglesia de Unificación es perfeccionar un mundo liberado al que 
pueda venir el Reino de Dios tanto en la tierra como en el cielo. Esto se cumplirá 
estableciendo una cultura mundial del corazón que proclame y practique los ideales de 
una verdadera paternidad, una verdadera relación matrimonial y una verdadera 
fraternidad, estableciendo una gran familia universal centrada en Dios que establezca 
un linaje que supere las barreras nacionales. 

Durante los últimos cincuenta años desde que terminó la segunda guerra mundial el 
reverendo Moon ha sido perseguido y criticado en todo el mundo. Ha llegado el 
momento de que la gente sepa que no he tenido que enfrentarme a esta persecución 
por ningún delito que haya cometido, sino que ha ocurrido para darles la salvación. Y 
ahora, a diferencia de lo que ocurrió en el pasado, la gente se dará cuenta de que soy 
un hombre bueno. 

El reverendo Moon contribuyó a que se produjera la caída del comunismo y ayudó a 
que Mikhail Gorbachev y Kim Il Sung cambiaran. Para salvar a los Estados Unidos, 
que se están derrumbando, he preparado un fundamento lleno de esperanza que ningún 
otro podría realizar. También estoy trabajando para resolver las difíciles circunstancias 
políticas entre Corea del Norte y Corea del Sur, así como en el Oriente Medio. Han de 
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saber que gracias a mí influencia el Partido Republicano de los Estados Unidos pudo 
aventajar al Partido Demócrata después de cuarenta años en el poder. Es más, si su 
país se agarrara al reverendo Moon con más fuerza que los Estados Unidos, entonces 
sería el país que guiara al mundo. 

Mis predicciones se han cumplido siempre. El mundo entero hizo todo lo posible para 
acabar conmigo, pero no sucumbí y ahora me encuentro firmemente en lo más alto. Si 
hoy puedo proclamar valerosamente ante ustedes la verdad es, única y exclusivamente, 
gracias al amor de Dios. Quisiera que entendiesen que si he sobrevivido ha sido 
porque Dios me protegió completamente. Por eso creo que deberían dedicar un tiempo 
a estudiar seriamente la Iglesia de Unificación. 

Hoy nos hemos reunido aquí y en este día de tan profundo significado he compartido 
con ustedes un mensaje muy importante y he depositado mi confianza en ustedes. Les 
pido respetuosamente que traten de comprenderlo y que no lo olviden. También les 
pido que, para seguir la senda justa y basándose en este nuevo conocimiento, se 
determinen a llevar la Bendición de Dios a sus familias y a su país. De este modo, 
aparecerán familias ideales en toda la tierra. 

La señora Moon y yo nos hemos reunido con presidentes de diecisiete países 
latinoamericanos, así como con otras importantes personalidades sociales. El pasado 
mes de agosto en Seúl, oficiamos con gran éxito la boda santa internacional en la que 
participaron 360.000 parejas de 163 países. A continuación hice una gira de discursos 
por dieciséis ciudades de los Estados Unidos. La señora Moon, junto con el 
expresidente George Bush y la señora Bush hablaron ante una multitud de 50.000 
personas en Tokio, así como en otras grandes ciudades japonesas. Mediante estos 
discursos públicos mi esposa y yo hemos estado educando a gentes de todo el mundo 
sobre la importancia de la pureza, que es el concepto central para construir verdaderas 
familias y asegurar el desarrollo moral de nuestra juventud. 

Como probablemente ya sabrán, al reverendo Moon y a su esposa se les conoce en 
todo el mundo como los Verdaderos Padres. Y si es verdad que como Verdaderos 
Padres estamos unidos a Dios en el verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero 
linaje, me gustaría que recordaran que a partir de este discurso, “la Verdadera Familia 
y Yo”, podrá germinar el Reino de los Cielos de liberación, libertad, unificación y paz. 

Finalmente, quiero pedirles a todos Uds. que guarden el mensaje que les he 
transmitido y que lo graben en sus corazones, que se conviertan en individuos y 
familias verdaderas centrados en Dios y que abran el camino hacia una era de 
esperanza y felicidad en el siglo veintiuno. Que Dios bendiga sus familias y su nación. 
Muchísimas gracias. 
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1996.04.16 - La Visión Del Principio De La 
Historia Providencial De La Salvación 
 

Discurso dado por el reverendo. Sun Myung Moon 

en el banquete inaugural de la Fundación Washington Times. 

Washington D.C. 

 

Respetables invitados, miembros de la Federación de Familias por la Paz Mundial, 
señoras y señores: 
A las puertas del siglo XXI, nos encontramos en un momento adecuado para 
reflexionar sobre nuestras vidas. Por eso, es un gran honor poder compartir con todos 
ustedes unas palabras sobre la Verdadera Familia. Como saben, la familia es el origen 
de la vida y la piedra angular de un mundo de paz. Espero que este encuentro sirva 
para establecer familias sanas y una verdadera paz. 
Dios es el ser absoluto, único, incambiable y eterno. Su voluntad tiene estas mismas 
cualidades. Si los seres humanos, Adán y Eva hubieran llegado a formar un solo 
cuerpo en el amor de Dios, todo se habría consumado, se habría alcanzado la 
perfección. El origen, el propósito y el proceso de la creación, así como la causa, el 
efecto y la dirección, son todos absolutos. Los antepasados humanos Adán y Eva se 
sumieron en el caos tras su caída, fruto de la ignorancia. Esa ignorancia y caos han 
crecido desde el nivel individual al familiar, nacional y mundial.  

La tarea de la religión y de la providencia de la salvación ha sido liberarnos del ámbito 
de la caída. En los Últimos Días vendrá el Mesías y enseñará claramente la causa, la 
dirección y el efecto absolutos, únicos, incambiables y eternos desde el punto de vista 
de Dios. El Mesías limpiará el mundo de la ignorancia y del caos y lo llevará de nuevo 
al seno original de Dios. Esto es el cumplimiento de la voluntad de Dios. Si esto no 
ocurriera, en los Últimos Días todas las religiones, “ismos”, ideologías y naciones 
perecerán. La humanidad está abordando el siglo XXI, entrando en los nuevos tiempos 
que anuncian el tercer milenio. En este momento crítico, me gustaría hablar sobre “La 
Visión del Principio de la Historia Providencial de la Salvación” y deseo que estas 
palabras sirvan como preparación para verdaderas familias de una nueva era ideal. 

Para poder alcanzar la perfección y la plenitud en la relación de verdadero amor entre 
Dios y la humanidad, Dios desea que el hombre cumpla ciertas condiciones de 
responsabilidad que le permitan unirse a Él. Por esta razón, Dios dio un mandamiento 
a los primeros antepasados humanos. Dios sabía que estaban en un periodo de 
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crecimiento, en el camino hacia la perfección, por eso les dio el mandamiento, como 
una condición para que heredaran lo más valioso: el verdadero amor. En un principio, 
el verdadero amor debía aprenderse con las experiencias de la vida y hacerlo parte de 
uno mismo. El verdadero amor no se aprende con palabras, libros de texto o en la 
escuela. Se siente plenamente cuando se vive. Adán y Eva, creados como recién 
nacidos, debían crecer y perfeccionarse gradualmente experimentando el corazón de 
verdaderos hijos, verdaderos hermanos, verdaderos esposos y verdaderos padres a lo 
largo de sus vidas. Solo cuando se experimenta el verdadero amor de Dios, se cumple 
perfectamente el propósito de la creación y se llega a ser un ser humano ideal. 

Todos deseamos que nuestro objeto de amor sea millones de veces mejor que nosotros 
mismos, si es posible, infinitamente mejor. De la misma manera, Dios desea que la 
humanidad, Su objeto de amor, tenga un valor infinito. Si un ser humano alcanza la 
perfección, llega a tener el mismo valor de Dios, alcanzando la divinidad y la 
perfección de Dios. Aunque Dios es absoluto no puede realizar Su ideal de amor 
verdadero por Sí mismo, ya que el amor siempre necesita de un objeto, un ser al que 
amar. Debemos entender la relación entre el amor verdadero de Dios y el amor 
verdadero del hombre, de qué forma surgen y cómo alcanzan la perfección. ¿Qué 
habría ocurrido si Dios en vez de elegir a los seres humanos como Sus objetos 
absolutos de verdadero amor, hubiera preferido iniciar y perfeccionar el verdadero 
amor de otra manera? 

En tal caso, Dios y el hombre habrían buscado el ideal del verdadero amor con una 
motivación, una dirección y un propósito distintos. Dios se vería obligado a realizar Su 
ideal del amor con un objeto más elevado que el hombre y, de la misma manera, el 
ideal del amor del hombre no tendría una relación directa con Dios. 

Pero Dios como sujeto del verdadero amor, creó a la humanidad como objeto de Su 
amor. El ideal del amor de Dios solo puede completarse a través de la humanidad. La 
realización del propósito de la creación de Dios representa la creación de un mundo 
ideal donde Dios y los hombres vivan unidos por el amor absoluto. Él ser humano ha 
sido creado para ser el receptor u objeto más grande del amor de Dios. Solo nosotros 
en toda la creación encarnamos la naturaleza de Dios.  

Hemos nacido como los cuerpos visibles del invisible Dios. Si una persona alcanza la 
perfección, llega a ser el templo de Dios, un cuerpo substancial y visible en el que 
Dios puede morar en libertad y paz. El ideal global de Dios de un amor absoluto y 
verdadero se realiza y perfecciona en el ser humano mediante la relación vertical entre 
padre e hijo. Dios creó a Adán en primer lugar. Este debería haber sido el Hijo de Dios 
y al mismo tiempo el cuerpo substancial de Dios mismo.  
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Posteriormente, Dios creó a Eva como complemento de Adán para que Adán y Eva 
perfeccionaran el ideal del amor horizontal, el amor conyugal. Eva debería ser la hija 
de Dios y como novia debía perfeccionar substancialmente el ideal de Dios del amor 
horizontal. 

El lugar en el que Adán y Eva hubieran alcanzado la perfección, consumando su 
primer amor al casarse con la bendición de Dios, sería precisamente el lugar donde 
Dios habría encontrado a Su novia substancial. Ya que el ideal de Dios de un amor 
absoluto descendería verticalmente y se uniría en el lugar donde el ideal del amor 
conyugal entre Adán y Eva se hiciera realidad horizontalmente, el verdadero amor de 
Dios y el verdadero amor del hombre se unirían y alcanzarían la perfección en el 
mismo punto, aunque hubieran llegado a él por direcciones distintas, uno de forma 
vertical y el otro horizontalmente. La creación de Dios era inevitable. Y no podemos 
imaginar la creación sin un propósito. Dios necesitaba a la creación por una sola 
razón: para completar el ideal del verdadero amor. Dios desarrolló la vida desde las 
formas inferiores y simples hasta el ser humano por medio de parejas, sujeto y objeto, 
positivo y negativo, para formar relaciones recíprocas siguiendo el ideal del amor. La 
perfección del ideal del amor de la creación y el ideal de Dios de un amor completo no 
son dos cosas distintas o diferentes. Este principio de la creación trabaja para 
perfeccionar el amor absoluto de Dios mediante la perfección del amor del hombre y 
de la mujer. 

Por esta razón Dios creó en un principio a un hombre y a una mujer, Adán y Eva. El 
propósito de la creación de Dios era que Adán y Eva se perfeccionaran por el 
verdadero amor obedeciendo el mandamiento de Dios, sujeto del verdadero amor. 
Además, debían convertirse en una verdadera pareja unida por el verdadero amor de 
Dios. Entonces, al tener hijos e hijas fruto de ese verdadero amor, habrían llegado a 
ser verdaderos padres y vivir felizmente. Si Adán y Eva se hubieran perfeccionado en 
el amor verdadero, habrían hecho realidad el deseo de Dios de encarnarse en ellos. Y 
al perfeccionarse a sí mismos como una pareja verdadera, el ideal del amor absoluto 
de Dios se habría cumplido. 

Si Adán y Eva hubieran tenido buenos hijos y hubieran llegado a ser Verdaderos 
Padres, Dios habría llegado a ser substancialmente nuestro Padre eterno y se habría 
realizado Su ideal. En consecuencia, la ciudadanía del Reino de los Cielos crecería 
infinitamente en el más allá o mundo espiritual sobre la base de miles de generaciones 
de descendientes en el mundo físico. 

Pero Adán y Eva, los antepasados del hombre se apartaron de Dios. En el momento de 
su expulsión del Edén todavía no habían tenido hijos. Dios después de echarlos, no 
podía ir tras ellos y bendecir su matrimonio. Por tanto la raza humana en su totalidad 
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desciende de antepasados fracasados. La humanidad ha crecido sin ningún tipo de 
relación con el amor de Dios. 

Distinguidos líderes del mundo: 

¿Pensáis que la Caída del Hombre pudo ocurrir por comer el fruto de un árbol? La 
caída de Adán y Eva fue un acto inmoral contra el ideal del verdadero amor de Dios. 
El hecho de que Adán y Eva necesitaban obedecer el mandamiento indica que eran 
inmaduros cuando cayeron y que se encontraban en un periodo de crecimiento. El 
arcángel, simbolizado por la serpiente, tentó a Eva para que comiera del fruto del bien 
y del mal, y esta cayó espiritualmente. Más tarde, ella tentó a Adán (que era inmaduro 
también para comer del fruto) y ambos cayeron físicamente. 

El único pecado posible que habría resultado fatal en el Jardín del Edén, en el que 
Adán y Eva vivían en comunicación con Dios y plenamente felices, era un pecado de 
amor ilícito. El primer amor de los antepasados humanos habría representado la 
perfección del amor de Dios mismo y significado el comienzo de una celebración sin 
límite que habría continuado a lo largo de la historia y colmado con una incesante 
explosión de alegría y bendiciones a Dios, a Adán y Eva, y al universo.  

Sería un momento de júbilo en que el amor, la vida y el linaje de Dios echarían raíces 
en la humanidad. Por el contrario, Adán y Eva cubrieron sus partes bajas y se 
escondieron entre los árboles, presos de pánico. Al desobedecer la ley celestial, 
tuvieron una relación inmoral que fue la base de un amor falso, una vida falsa y un 
linaje falso. Como descendientes de Adán y Eva, todos los seres humanos han nacido 
con el pecado original.  
La Caída dio origen al conflicto entre la mente y el cuerpo dentro de cada persona y ha 
causado que nuestras sociedades estén llenas de un amor manchado, provocando que 
la gente haga cosas que contradicen el deseo de su mente original. En el ideal del 
amor, las relaciones de amor en los reinos animal y vegetal cumplen solo una función 
reproductora.  

Los seres humanos son la única excepción. La humanidad disfruta de libertad en las 
relaciones conyugales. Este es el privilegio especial del ser humano como señor de 
toda la creación. Dios dio esa bendición y la infinita alegría del amor a Sus hijos e 
hijas. Sin embargo, la verdadera libertad concedida por Dios requiere de la 
responsabilidad humana. Si un individuo insiste en practicar la libertad en el amor 
pero sin responsabilidad, ¡cuánta confusión y destrucción llegará a causar! El ideal 
sublime del amor humano solo es posible cuando uno es responsable del amor. 

Podemos ver esta responsabilidad de tres maneras. La primera responsabilidad sería 
llegar a ser un maestro del verdadero amor, de un amor auténticamente libre, 
sintiéndose agradecido a Dios por esa libertad, sabiendo como cultivarse y controlarse 
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a uno mismo. Esta responsabilidad ante una relación de amor no debe tomarse 
simplemente como un acomodarse a cierta ley o norma social. Por el contrario, una 
persona debe ser responsable de controlarse a sí misma y tener un compromiso 
personal por la relación vertical con Dios a lo largo de toda la vida. 

En segundo lugar se encuentra la responsabilidad por el objeto de nuestro amor. Por 
naturaleza, la gente no quiere compartir el amor de su cónyuge con los demás. La 
relación de amor horizontal entre los cónyuges, a diferencia del amor vertical entre 
padres e hijos, pierde su potencial de perfección al ser dividido. Se debe a que el 
Principio de la Creación obliga a marido y mujer a formar una unidad dentro de un 
amor absoluto. Esposo y esposa tienen la responsabilidad dada por el amor de vivir 
absolutamente por el bien del otro. 

La tercera responsabilidad en el amor es hacia los hijos. El amor de los padres es la 
base del orgullo y la felicidad de los hijos. A ellos les gustaría nacer fruto de una 
unidad total y armoniosa de sus padres dentro del verdadero amor, y les gustaría crecer 
con ese amor. La responsabilidad más valiosa de los padres no es educar a sus hijos 
externamente, sino ofrecerles los elementos de vida del verdadero amor que puedan 
perfeccionar su espiritualidad. 

Por esta razón la familia es algo tan valioso. La experiencia diaria de un corazón de 
verdaderos hijos, verdaderos hermanos, verdaderos esposos y verdaderos padres solo 
se adquiere en la verdadera familia. Si Adán y Eva hubieran llegado a ser una pareja 
con un verdadero amor centrado en Dios, Este podría haber morado en Adán como Su 
cuerpo substancial y amar entonces a Eva. 

Además, Adán y Eva podrían haber llegado a ser Verdaderos Padres que 
substancialmente encarnan a Dios, y llegar a ser el origen de un amor, una vida y un 
linaje buenos. Debido a la Caída, sin embargo, Adán y Eva llegaron a ser una 
encarnación de Satán y terminaron siendo la primera pareja mala, los primeros padres 
malos y los antepasados malos. Su unión llegó a ser la raíz de un amor, una vida y un 
linaje de sangre malos. Los seres humanos, al proceder de esta raíz, heredan al nacer el 
linaje de aquellos padres malos, descendientes del adultero Satán y enemigos de Dios. 

Damas y caballeros: 

¡Qué inmenso debió ser el dolor de Dios al ver Su ideal de verdadero amor destruido 
por la caída de nuestros antepasados humanos! La humanidad, creada para ser hijos e 
hijas de Dios, nunca llegó a conocer a Dios como a su Verdadero Padre. Sin embargo, 
a pesar de que Sus hijos e hijas han servido a Satán, Dios no ha cesado de trabajar en 
la providencia de la salvación.  

Ya que Dios es un ser absoluto y Su ideal de la creación es también absoluto, Él ha 
llevado a cabo la providencia de la salvación a pesar de su gran dolor. La providencia 
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de la salvación de Dios es la providencia de la restauración, la providencia para 
recuperar el propósito de la creación perdido centrado en el verdadero amor. La 
providencia de la salvación, por tanto, es la providencia de la recreación. Por 
consiguiente, la raíz de la providencia de la salvación se encuentra en la recreación de 
la semilla del hijo original, la semilla del ser humano que cumpla el ideal de la 
creación.  
Debe ser limpiado aquello que más aborrece Dios: la vida y el linaje de sangre 
iniciados por el amor falso del adúltero Satán. La esencia de la providencia se centra 
en la tarea de preparar el nacimiento de los Verdaderos Padres, que encarnan el 
verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. Ya que los 
antepasados de la humanidad no cumplieron su responsabilidad, sino que heredaron el 
linaje inmoral de Satán y se sometieron a su dominio, Dios no ha podido intervenir 
directamente y llevar a los seres humanos a su posición original. 

Dios no puede ni aceptar ni castigar incondicionalmente a la humanidad tras ponerse 
del lado de Satán. Por tanto Dios debe usar la estrategia de trabajar con una figura 
central que represente el lado bueno. Esta figura central empieza sufriendo una gran 
persecución para establecer finalmente la condición de indemnización que le permita 
recuperar lo que fue perdido. Satán ataca primero pero al final debe aceptar la posición 
perdedora. Las tres Guerras Mundiales (la Primera, la Segunda y la Tercera o Guerra 
Fría) son buenos ejemplos de este modelo. Aquellos que las iniciaron, perdieron. En la 
providencia de la restauración, el fundamento logrado por la cooperación entre madre 
e hijo fue algo muy importante. Así ocurrió en tiempos de Jacob, Moisés y Jesús.  

Dios llevó a cabo Su providencia de separar al pueblo de la vida y el linaje satánico 
por medio de un fundamento de cooperación entre una madre, que debía cumplir la 
responsabilidad de Eva, iniciadora de la caída, y el segundo hijo de la familia. Dios no 
puede relacionarse directamente con el primer hijo, ya que está en la posición de tener 
una relación de sangre directa con Satán, quien por la caída fue el primero en dominar 
al hombre. Dios ha estado restaurando el linaje de sangre bueno haciendo que el 
segundo hijo, que representa el lado del bien, establezca una condición y el primer 
hijo, representando el mal, se someta al segundo hijo.  

En la familia de Adán, Dios llevó a cabo la providencia de apoyar al segundo hijo, 
Abel, y hacer que este sometiera al primer hijo, Caín. Aunque Eva hubiera caído, 
como madre debería haberse esforzado por fomentar la unidad entre los dos hermanos. 
Sin embargo, Caín mató a Abel y la providencia de la salvación, al no cumplirse, fue 
prolongada. También ocurrió este proceso de cooperación entre madre e hijo en los 
tiempos de Noé. Pero donde esta cooperación alcanzó un nivel significativo fue con 
Rebeca y Jacob.  
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La caída humana fue cometida por tres seres: Adán, Eva y el arcángel. El arcángel 
sedujo a Eva, provocando la caída espiritual, y a continuación Eva caída sedujo a 
Adán, causando la caída física. Todos le dieron la espalda a Dios, y el arcángel caído 
se convirtió en Satán. Dado que la providencia de la salvación es la providencia de la 
restauración, el principio de la restauración solo puede llevarse a cabo yendo por una 
dirección diametralmente opuesta a la que llevó a la caída. Dios, al perder a Adán que 
tenía la semilla del verdadero amor y la verdadera vida, tenía que encontrar a un hijo 
con una nueva semilla, libre de la acusación satánica. 

Al igual que Dios creó primero a Adán, Dios tenía que recuperar primeramente a un 
hijo que no guardase relación con la caída, siguiendo la providencia de la restauración, 
que es una providencia de recreación. Esta es la idea básica que explica la venida del 
Mesías. El Mesías rechaza la vida de la gente de un linaje caído que vive bajo el 
dominio de Satán, y como el Verdadero Ser Humano viene a darles la semilla de una 
nueva vida.  

El Mesías tiene sus raíces en Dios y viene como un segundo Adán para limpiar todo lo 
que fue hecho por el primer Adán. Por esta razón Dios no puede enviar a un Mesías 
superhombre que solo haga milagros.  

Para que un hijo nazca en la tierra con la semilla del amor y la vida de Dios, debe 
haber en primer lugar una madre. Y esta madre no puede dar a luz a este hijo de una 
forma convencional. La concepción debe tener lugar siguiendo la fórmula de la 
restauración.  

Toda la cooperación entre madres e hijos en la providencia de la restauración fue una 
preparación y una condición para que el Hijo de Dios naciera con la semilla de una 
nueva vida, libre de la acusación satánica. Madre e hijo deben restaurar el amor, la 
vida y el linaje apropiados por Satán, estableciendo condiciones para evitar sus 
ataques y sometiendo al primer hijo que representa el lado del mal. La Biblia, como 
libro que refleja la labor providencial de Dios, contiene muchos pasajes que son 
difíciles de entender.  

Un ejemplo lo tenemos en Rebeca que engaña a su marido Isaac y a su primer hijo 
Esaú para ayudar a su segundo hijo Jacob a recibir la bendición. Dios está del lado de 
esta madre y su hijo, y aunque logran sus propósitos por métodos injustos a simple 
vista, Dios les bendice continuamente. En la familia de Adán, Caín y Abel lucharon 
fuera del vientre materno, provocando finalmente la muerte de Abel, el segundo hijo. 

Jacob, en cambio, gracias al mérito de muchos hombres justos que habían pagado 
indemnización y se habían sacrificado desde los tiempos de Abel, alcanzó el nivel 
espiritual en el que Satán hizo caer al hombre. Jacob tuvo entonces que ocuparse de su 
hermano gemelo, Esaú. En el vado de Yabboq, Jacob consiguió la victoria espiritual 
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sobre el ángel. Y tras la victoria sobre Esaú, en la posición de la encarnación 
substancial del arcángel, Jacob recibió la bendición de ser el primer hombre victorioso 
de la historia, y por tanto, le fue dado el nombre de “Israel”. Todo esto ocurrió cuando 
tenía cuarenta años. Satán plantó la semilla del amor falso en el útero de Eva y esto 
originó una vida falsa. Por eso, Dios necesitaba purificar el útero de una madre para 
que el Hijo del Cielo pudiera nacer. Este periodo de purificación y de separación de 
Satán tenía que iniciarse en la misma concepción y seguir hasta los cuarenta años de 
edad, ya que Jacob, aunque logró la victoria, no pudo cumplir este requisito.  

La madre indicada para asumir la responsabilidad de establecer esta condición fue 
Tamar. Ella estaba casada con Er, el hijo mayor de Judá, pero Er disgustó a Dios y 
murió. De acuerdo a las costumbres de aquel tiempo, Judá dio su segundo hijo, Onán, 
a Tamar, para que pudieran engendrar un hijo para Er. Pero Onán, sabiendo que el hijo 
de Tamar no sería su propio hijo, derramó su semen en el suelo. Esto fue un pecado a 
los ojos de Dios, y Onán murió. 

Entonces Tamar quería a Sela, el tercer hijo de Judá, por marido, pero Judá no se lo 
dio. Judá pensó que sus dos hijos habían muerto a causa de Tamar, y tenía miedo de 
que Sela también muriera y se acabara el linaje familiar. Pero Tamar estaba 
convencida de que ella tenía que mantener el linaje del pueblo elegido. Y, para 
hacerlo, se disfrazó de prostituta y yació con su suegro, Judá, quedando embarazada 
de gemelos. En el parto, uno de los gemelos, Zara, sacó su mano del vientre para nacer 
primero pero fue arrastrado al vientre de nuevo y el segundo hijo, Pares, nació 
primero, tomando la posición de hermano mayor. 

Dentro del vientre de Tamar, lucharon el primero y el segundo hijo y la inversión de 
sus posiciones les separó de Satán. Esto llegó a ser la condición para la restauración 
del vientre materno. Sobre esta condición, el Mesías sería concebido del linaje del 
pueblo elegido, con el fundamento que la nación de Israel debía levantar en el Imperio 
Romano dos mil años más tarde.  

El fundamento victorioso en el ámbito nacional podría entonces llevarse a cabo en el 
vientre de una madre libre de la acusación satánica, preparado para la semilla del Hijo 
de Dios. Sobre este fundamento, la Santa Madre María pasó a formar parte de la 
corriente principal de la providencia de Dios. Cuando estaba emparejada con José, 
María recibió del arcángel Gabriel el sorprendente mensaje de que el Mesías nacería 
de ella (Lucas 1:31). En aquellos días, si una mujer soltera quedaba embarazada debía 
ser apedreada hasta morir. Pero María aceptó la voluntad de Dios con fe absoluta, 
diciendo: “He aquí la esclava del Señor; hágase en mí, según tu palabra” (Lucas 1:38). 
María fue a pedir consejo al sumo sacerdote Zacarías que era su pariente y una 
persona altamente respetada.  
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La esposa de Zacarías, Isabel, con la ayuda de Dios, estaba entonces embarazada de 
Juan el Bautista y al encontrar a María, la dijo “Bendita eres entre las mujeres y 
bendito el fruto de tu vientre. ¿Por qué se me concede que la madre de mi Señor venga 
a mí?” (Lucas 1:42-43). Con estas palabras dio testimonio del nacimiento de Jesús. De 
esta manera Dios reveló a María, a Zacarías y a Isabel el nacimiento del Mesías antes 
que a nadie. Todos ellos tenían la misión absolutamente crucial de cumplir la voluntad 
de Dios de servir a Jesús. La familia de Zacarías dejó a María estar en su casa. 
Jesús fue concebido en la casa de Zacarías. Isabel y María eran primas por parte de 
madre. Pero de acuerdo a la Providencia de Dios estaban en el papel de hermanas, con 
Isabel como hermana mayor (Caín) y María como la menor (Abel). Isabel ayudó a 
María en presencia de Zacarías. Mediante esta cooperación, la familia de Zacarías, al 
nivel nacional, indemnizó la falta de unidad de Lía y Raquel en la familia de Jacob. 
Esto permitió que Jesús fuera concebido.  
Por primera vez en la historia podía nacer en la tierra, libre de la acusación satánica y 
de un vientre preparado, la semilla del Hijo de Dios, la semilla del Verdadero Padre. 
De esta manera, el unigénito amado de Dios, el poseedor del amor de Dios, nacía por 
primera vez en la tierra. 
María tenía que hacer algo que podía resultar difícil de entender de acuerdo al sentido 
común, algo duro de aceptar con la ley de aquellos tiempos. María, Isabel y Zacarías 
se sintieron conmovidos espiritualmente y aceptaron la revelación que venía de Dios, 
creyendo incondicionalmente que sus actos respondían a la voluntad y el deseo de 
Dios. Aunque el Hijo de Dios podía ya nacer en la tierra, necesitaba un muro de 
protección para crecer sin peligro en el mundo satánico y cumplir así la voluntad de 
Dios. Dios esperaba que estas tres personas en la familia de Zacarías establecieran un 
fundamento protector. Podríamos preguntarnos con cuánta seriedad estas tres personas 
abordaron su tarea de proteger y servir al Hijo de Dios y por cuánto tiempo deberían 
haber permanecido unidos. 

En la Biblia se dice que, “María permaneció con ella alrededor de tres meses, y volvió 
a su casa” (Lucas 1:56). Tras este hecho, no hay ninguna cita bíblica que nos hable de 
la relación posterior entre María, Isabel y Zacarías. Al dejar la casa de Zacarías, las 
dificultades empezaron para María y para Jesús. La familia de Zacarías debería haber 
sido un muro de protección para Jesús durante toda su vida. Pero muy pronto, José 
descubrió que María estaba embarazada.  

¡Qué grande debió ser su sorpresa! María, su querida prometida, con la que no había 
tenido ninguna relación, estaba embarazada después de tres meses de estancia en otro 
lugar. Era natural que José preguntara a María de quién era el hijo que estaba en su 
vientre.  

¿Qué hubiera ocurrido si en aquel momento María se lo hubiera contado todo 
cándidamente? Si lo hubiera hecho, habría significado el fin de un clan. Por eso María 
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respondió simplemente que estaba embarazada del espíritu Santo. El embarazo de 
María empezó a hacerse visible y la gente del pueblo comenzó a darse cuenta. ¿Qué 
habría ocurrido si José hubiera dicho que él no sabía nada de todo aquello? Pero José 
era un hombre justo. Creyó en la revelación de Dios y defendió a María diciendo que 
el embarazo era su responsabilidad. 

Puede que María fuera ridiculizada por quedarse embarazada mientras estaba 
comprometida, pero se libró de ser apedreada hasta la muerte. José, que amaba a 
María, la protegió de esta manera en un principio. Sin embargo, existía una enorme 
angustia en su corazón.  

Al nacer Jesús, la inquietud de José sobre quién era el padre de Jesús iba en aumento y 
sentía un gran dolor en su corazón. A medida que Jesús iba creciendo, los corazones 
de ambos se iban distanciando. Debido a esto, surgían disputas familiares 
frecuentemente. Jesús fue considerado como un hijo ilegítimo. Sin la protección de la 
familia de Zacarías y el cariño de José, Jesús creció con una indescriptible soledad en 
su corazón. Jesús era consciente de su camino como Mesías y se lamentaba de su 
situación solitaria y el serio obstáculo que esto representaba para cumplir la voluntad 
de Dios.  
El Mesías viene para realizar el ideal de los Verdaderos Padres y para cumplir esta 
misión necesita tener una esposa real. Jesús tenía que restaurar de raíz el amor falso 
del arcángel que había causado la caída de Eva cuando crecía como hermana de Adán. 
Por esta razón, Jesús, en la posición de Adán, como Hijo de Dios, debía recibir como 
esposa a la hermana menor de alguien que estuviera en la posición de arcángel. Esa 
esposa no era otra sino la hija de Zacarías, la hermana menor de Juan el Bautista. Para 
lograr algo así en un mundo donde Satán es dueño y señor, Jesús necesitaba un 
fundamento de protección construido a base de una fe absoluta. Trágicamente todo el 
fundamento acabó desmoronándose a su alrededor. 
Esto no habría ocurrido si Zacarías e Isabel, que habían recibido la revelación y el 
apoyo espiritual de Dios, hubieran mantenido una fe absoluta. Si ellos hubieran 
cumplido su responsabilidad, María se habría mantenido continuamente en contacto 
con ellos después de los tres meses que estuvo en su casa.  

Dios eligió a la familia de Zacarías como la más valiosa representación del mundo 
entero, para que después del nacimiento de Jesús, le protegieran, le sirvieran y dieran 
testimonio de él como el Mesías. No solo debían servir a Jesús como el Hijo de Dios y 
Mesías con una total devoción, sino que además debían aprender a través de Jesús la 
voluntad de Dios y seguirle absolutamente.  

Juan el Bautista nació para servir a Jesús y cumplir la responsabilidad de guiar a todos 
los que inspiraba al arrepentimiento a que creyeran en Jesús y recibieran la salvación. 
Pero desafortunadamente, a pesar de que Zacarías, Isabel y Juan Bautista en un 
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principio dieron testimonio de Jesús como el Hijo de Dios, no hay pruebas de que le 
sirvieran como tal. 

El respetado sacerdote Zacarías fue un simple espectador. Juan Bautista se mantuvo 
separado de Jesús. Estas circunstancias impidieron que la gente pudiera seguir a Jesús 
e hicieron su camino más difícil. Una vez que la familia de Zacarías perdió la fe en 
Jesús y le vio desde un prisma meramente humano, se hizo imposible que le pudieran 
ayudar a tener una esposa. Además debemos tener en cuenta la influencia que ejerció 
en Jesús la relación entre María y José. 

María tenía que seguir un curso de indemnización para restaurar la posición de Eva y 
de Tamar, por lo tanto, debía mantenerse como la prometida de José. 
Providencialmente, no debían tener relaciones como marido y mujer. El deseo de Dios 
era que no tuviesen relaciones sexuales ni antes ni después del nacimiento de Jesús. 
Sin embargo, José amó a María aún después del nacimiento de Jesús. María debió 
mantenerse separada de José para dedicarse a educar a Jesús como el Hijo de Dios. 
Pero las circunstancias del día a día hacían que esto no fuera fácil de cumplir. Aunque 
la mente original de María le decía que no debía hacerlo, ella tuvo relaciones sexuales 
con José. Tuvieron hijos y esto fue una repetición del error de Eva.  

Con esta condición, Satán les invadió. A excepción de Jesús, todos los que deberían 
haber protegido a Jesús llegaron a estar bajo el dominio de Satán: su padre, su madre, 
sus hermanos de tipo Abel (Juan Bautista y sus hermanos) y sus hermanos de tipo 
Caín (los hijos de José). Cuando alguien es invadido por Satán, pierde todo el apoyo 
espiritual y toda inspiración. La confianza y la gratitud en Dios se pierden y todo se ve 
con ojos humanos.  
María no ayudó a Jesús a lograr la boda que él deseaba e incluso se opuso a la misma. 
Esta fue la razón directa por la que Jesús no pudo tener su esposa y realizar el ideal de 
los Verdaderos Padres, forzándole finalmente a ir por el camino de la cruz. Las 
palabras de Jesús a María en la boda de Caná, “¿qué tengo yo contigo, mujer?” (Juan 
2: 4) revelan el reproche a una madre que se preocupa por la boda de otros, pero se 
niega a ayudarle a tener su esposa, el requisito más importante en la providencia. Bajo 
esta perspectiva podemos entender la pregunta de Jesús “¿quién es mi madre y quiénes 
son mis hermanos?” (Mateo 12:48). 

Enfrentado a la oposición de María, de Zacarías, de Isabel y, finalmente, de Juan 
Bautista, Jesús perdió la esperanza de poder recibir su protección mientras se afanaba 
en cumplir su misión. Por tanto, Jesús abandonó su casa para buscar un nuevo 
fundamento espiritual con el que reiniciar la providencia de la salvación. Sin una 
familia y sin hogar, Jesús se lamentaba diciendo, “los zorros tienen madrigueras y las 
aves del cielo nidos; pero el Hijo del Hombre no tiene donde reclinar la cabeza” 
(Mateo 8: 20). 
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Una vez perdido su fundamento en el ámbito familiar, Jesús intentó reconstruirlo. Este 
fue el objetivo de su curso de tres años. Finalmente, al no creer la gente en él y 
debilitarse la fe de sus discípulos, Jesús tuvo que aguantar la embestida de Satán. Y al 
derrumbarse su fundamento, tuvo que ir por el camino de la cruz. En un principio 
Jesús vino a la tierra como el Mesías para bendecir a sus discípulos y a toda la 
humanidad. El vino a construir un Reino de los Cielos sin pecado. Pero debido a la 
incredulidad que encontró, no pudo recibir una esposa, no pudo realizar el ideal de los 
Verdaderos Padres y no pudo cumplir su misión. Por eso prometió volver. 

La Biblia dice, “todo lo que atéis en la tierra quedará atado en el cielo, y lo que 
desatéis en la tierra, quedará desatado en el cielo” (Mateo 16:19). Hoy, por tanto, 
estoy revelando abiertamente esta verdad sobre Jesús y María para poder liberarles 
aunque reciba la oposición de las iglesias establecidas, tanto de la Iglesia Católica 
como de las Iglesias Protestantes. El Señor de la Segunda Venida viene a completar el 
fundamento de la providencia de Dios de la restauración que quedó inacabado por 
Jesús.  
Es decir, viene como la semilla del verdadero hijo original para cumplir el ideal de la 
creación. Viene a cumplir el ideal de los Verdaderos Padres que son el origen del 
verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. Viene sobre el 
fundamento victorioso de la providencia de Dios desde los tiempos de Jesús.  

Está sobre el fundamento victorioso de la vida de Jesús y debe encontrar la esposa que 
Jesús no tuvo, y así llegar a establecer los Verdaderos Padres que puedan salvar a la 
humanidad. Mediante la bendición de nuevos matrimonios que hereden el linaje de 
sangre original, los Verdaderos Padres serán capaces de salvar a toda la humanidad y 
lograr que todos los hombres y mujeres lleguen a ser verdaderas personas injertándose 
en el verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. Además, los 
Verdaderos Padres establecerán una verdadera familia, construyendo el Reino de los 
Cielos en la tierra.  

Así, las ceremonias de bodas internacionales son el vehículo para establecer este 
nuevo linaje de sangre cuando el Señor de la Segunda Llegada venga en la carne. Al 
nivel de la gran familia mundial, el Señor indemniza lo que fue perdido en la familia 
de Adán, y restaura la verdadera primogenitura, la verdadera paternidad y la verdadera 
soberanía que deberían haberse establecido en la familia de Adán. El transformará este 
mundo en el Reino de los Cielos en la tierra bajo el dominio de Dios e iniciará la 
ciudadanía en el Reino de los Cielos en el mundo espiritual. La humanidad entrará en 
la era de la soberanía centrada en Dios tanto en una dimensión espiritual como física. 
Se establecerá un mundo de victoria, libertad, felicidad y unidad, y se creará el Reino 
de los Cielos en la tierra y en el mundo espiritual, el ideal de la creación de Dios.  
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Esta es “La Visión del Principio de la Historia Providencial de la Restauración”. 
Espero que participen en la próxima ceremonia de matrimonio internacional y que su 
familia reciba la bendición de ser ciudadanos del Reino de los Cielos en la tierra y en 
el mundo espiritual que es la gran esperanza de Dios y de la humanidad. 

¡Queridos líderes y distinguidos invitados! 

Me gustaría darles las gracias de nuevo por haber asistido a esta importante reunión. 
Espero que hayan entendido claramente la dirección por la que va la historia 
providencial para que sean verdaderos líderes, hombres y mujeres, que puedan 
establecer un mundo de paz. Que Dios les bendiga, que Dios bendiga a sus familias. 

Gracias.  
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1996.04.18 - Oración En El Dia De Los 
Verdaderos Padres 
 

7 am. Servicio de la Promesa, Hotel New Yorker 

 

¡Amado Padre! Hoy es el 18 de abril de 1.996 y estamos celebrando el 37º Día de los 
Verdaderos Padres.  

El Cielo y la Tierra están observando cuidadosamente este sitio, y todo el mundo está 
observando lo que hacemos con sus cinco sentidos. Por favor, acepta este sagrado altar 
que, teniendo como centro Tu verdadero amor, conecta a todos los buenos espíritus del 
mundo espiritual con sus buenos descendientes aquí en la Tierra, e incluso con 
nuestros hijos que aún están por nacer como nuestra esperanza futura. 

Tú creaste este mundo para poder sentir estímulo y la fuerza de un amor que nunca se 
realizó. Para llevar a cabo este ideal de la Creación, has buscado un compañero de Tu 
amor, alguien que pudiera ser el centro de autoridad del dominio de Tus objetos, y que 
se estableciese como Tu representante substancial. 

Todas las criaturas de este mundo ya deberían haber cumplido Tu Voluntad y deberían 
haberse unido en Tu amor. Deberían haberte devuelto orgullo y gloria como 
creaciones tuyas. El individuo, la familia, la tribu, la nación, el mundo e incluso el 
mundo espiritual deberían haber formado un dominio unificado como Tu fundamento 
victorioso de amor eterno. Y ése precisamente tendría que haberse convertido en el 
dominio feliz y pleno de satisfacción de Tus compañeros de amor, y el fundamento en 
el que te habrías podido mover libremente. 

Sin embargo, nuestros antepasados fracasaron en cumplir Tu deseo y la humanidad ha 
cometido innumerables errores hasta hoy. No hubo nadie entre nuestros antepasados ni 
entre la gente de este mundo que conociera la profundidad de Tu corazón, mientras Tú 
atravesabas las colinas, los desiertos, los ríos y los océanos de la Restauración, 
derramando lágrimas y anhelando que llegara el día del perdón, aún a pesar de que 
seguías sufriendo por los pecados de la humanidad. 

Ahora has enviado a los Verdaderos Padres a este mundo y has permitido que el débil 
pueblo coreano sobreviva en medio de naciones poderosas. Mientras los coreanos 
recorrían una historia llena de sacrificio y miseria, has hecho que guardaran un 
ferviente deseo por una esperanza futura substancializada en la creencia popular en la 
figura mesiánica de “Chung Do Ryung”, el Hombre Justo, con el que han mantenido 
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un fuerte espíritu nacional en medio de condiciones muy adversas. Todo eso fue parte 
de la preparación necesaria para encontrar y establecer a Tus hijos e hijas perdidos.  

Los coreanos no han podido hasta hoy mirar a la cara a otras naciones, ni como 
individuos, ni como familias, ni como nación. Tras su historia se esconden valles 
llenos de sangre, sudor y lágrimas, necesarias para llevar a cabo su misión de nación 
celestial frente al mundo de tipo Caín. Te agradezco que hayas protegido el camino del 
pueblo coreano, para que pudieran sobrevivir y emerger de su miserable pasado. 

Para que la nación coreana pudiera recibir la bendición y la gracia celestiales Tú 
trazaste para ellos sin vacilar un curso de indemnización, y ellos tuvieron que soportar 
miserias y aflicciones. Los coreanos alzaron su voz desesperadamente al alcanzar el 
límite de una desesperación aparentemente ilimitada y teniendo que soportar incluso la 
esclavitud, mientras anhelaban la liberación de su pueblo. Y aunque ha llegado la hora 
que emerjan al nivel mundial a través de la llegada de los Verdaderos Padres después 
de su liberación, los coreanos no han sabido recibir esta fortuna celestial. 

Los coreanos tenían que haber protegido el camino de los Verdaderos Padres, creando 
un ambiente de vida para los Verdaderos Padres, y construyendo una nueva nación 
celestial cuyo centro fueran los Verdaderos Padres, mientras asumían esta tarea con un 
fuerte sentido de misión. Sin embargo, Corea se dividió en dos campos enemigos, el 
Norte y el Sur, y tuvo que experimentar una lamentable historia de cruenta guerra 
civil. Sabemos que esta historia que Tú tejiste es el curso inevitable para pagar la 
debida indemnización. 

Debido a este fallo, perdí los fundamentos familiar y nacional y fui llevado al desierto. 
Desde ahí, intenté lograr que las mujeres del mundo cristiano se convirtiesen en 
vanguardia y se resolviesen los fallos del pasado. Sólo así la familia celestial podría 
superar el ambiente de la tribu y la nación circundantes, y establecer una nueva madre, 
nuevos hijos y el nombre de unos padres nuevos, en primer lugar en una familia 
nueva, para luego pasar a formar una tribu, una nación, un país, el mundo y el cosmos. 

Aunque en la familia de nuestros primeros antepasados quisiste tener a un padre, una 
madre y unos hijos a los que amar junto al mundo entero y a todo el universo, esa 
familia ideal nunca se realizó. Sin embargo, a través de los Verdaderos Padres 
deseaste establecer la familia, la tribu, la nación, el país y el mundo que, plenos de 
felicidad, pudieran borrar todo rastro de dolor, pena y desgracia. 

Padre, por favor, perdona los cincuenta años posteriores a la Segunda Guerra Mundial 
que rompieron Tu corazón con un dolor aún mayor. A pesar de haber sido expulsado 
al desierto, fui pionero en la senda del dolor y superé los niveles individual, familiar, 
tribal, nacional y mundial. Mientras el mundo entero estaba en contra mía y trataba de 
destruirme, yo luchaba por establecer la tradición de Tu amor, uniendo mi mente y mi 
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cuerpo, arriesgando mi vida sin vacilar, porque sabía que debía superar todos los 
obstáculos con un corazón incambiable para que Tu Voluntad se realizara. Te 
agradezco mucho que hayas estado siempre conmigo a lo largo de mi difícil curso y 
que me hayas permitido alzarme hasta alcanzar hoy una posición victoriosa de 
supremacía. 

Tú has sufrido para poder abrir el reino del mundo unificado. Al darnos cuenta que 
llega la hora en que se va a realizar el reino del mundo unificado, nosotros, los 
miembros de la familia de la Unificación, deberíamos expresarte nuestra alegría con 
lágrimas en los ojos. 

Tú pediste que tuviera lugar un acontecimiento de escala nacional antes de terminar el 
mes de Abril. A través del acto celebrado en Washington hace dos días, el 
Cristianismo actual debía indemnizar el fallo del Cristianismo del tiempo de la 
Segunda Guerra Mundial, es decir, debía unirse contigo y con los Verdaderos Padres, 
el Señor de la Segunda Llegada, creando así un fundamento de unidad. Padre, sé que 
has andado a mí lado durante 40 años por las montañas de la indemnización, mientras 
abría el camino que te hiciera regresar de la oculta oscuridad, que te devolviera la 
posición que perdiste ante Satanás, y que restaurara el corazón entre padre e hijo. 

Los miembros de la familia de la Unificación debían establecer el fundamento del 
sacrificio con sangre, sudor y lágrimas para preparar el camino de los Verdaderos 
Padres. Sin embargo, han perdido este fundamento de ser sacrificios vivientes y se han 
olvidado completamente de que he sido yo mismo quien he abierto este camino junto a 
Ti. Más aún, han fallado frecuentemente en cumplir sus deberes de piedad filial y de 
servir con devoción a los Verdaderos Padres, causándoles un penoso dolor mucho 
mayor que el sufrimiento acumulado desde la Caída del hombre. 

Fue como un sueño que se realizase finalmente el dominio de liberación para el Reino 
de los Cielos en la Tierra, en un mundo en el que Dios aún no es libre de relacionarse 
con cualquier persona, familia, tribu o nación que desee. Sin embargo, Tú has 
sostenido mi dolorida mano y me has guiado a través de la senda de los Verdaderos 
Padres, y ahora Tú me concedes este ambiente presente en el que puedo atravesar esta 
última colina y liberarme. La posición del hermano mayor perdida en el tiempo de la 
familia de Adán se restaura estableciendo la verdadera familia a escala mundial. Los 
Verdaderos Padres niegan la falsa paternidad que Adán adquirió después de perder la 
verdadera. Niegan a Satanás, la paternidad falsa y el falso reino que resultó de la Caída 
del hombre. Han logrado la victoria sobre Satanás y sobre el mundo de tipo Caín que 
se les oponía. 

Puesto que represento al Adán original y victorioso, he anhelado profundamente que 
llegase la hora de subyugar el reinado este mundo satánico y de superarlo, una vez 
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establecido el fundamento victorioso de las posiciones del hermano mayor y de los 
padres. Te agradezco verdaderamente que me hayas concedido Tu gracia, y que haya 
llegado ya la hora en que el mundo venza el dominio satánico y sea abrazado por Tu 
amor liberador, abriéndose para todos una nueva era de reinado celestial, sobre la base 
de las posiciones del verdadero hijo y de los verdaderos padres. 

El comunismo ha muerto y la Democracia debe ahora superar el ambiente de 
conflictos. En esta guerra pacífica, deberíamos lanzar el grito de batalla más poderoso 
que ejército revolucionario alguno haya jamás gritado en la historia humana. 
Deberíamos estar orgullosos de los Verdaderos Padres y alzar bien alta la bandera de 
la Unificación, porque hemos hallado al fin el centro del que tanto habíamos buscado, 
anhelado y deseado recibir amor. 

Deberíamos convertirnos en gente liberada y en la humanidad que los Verdaderos 
Padres puedan amar y de la que puedan sentirse orgullosos. Ahora que los Verdaderos 
Padres superan el 36º aniversario de su Bendición, y se dirigen hacia el 40º 
aniversario, es nuestra responsabilidad lograr la bendición de los 3,6 millones de 
parejas, abrir el camino de liberación de la nación celestial y conectar todo eso a nivel 
horizontal en los próximos 4 años. 

Ya que este 36º Día de los Padres supera el número 36, sabemos que ha llegado la 
hora de que declares con gran alegría la liberación de la humanidad, puesto que 
estableciste el fundamento de la soberanía victoriosa a través del acontecimiento que 
tuvo lugar hace dos días, puesto que subyugaste las soberanías de las naciones tipo 
Caín, y puesto que glorificaste la soberanía de los Verdaderos Padres a partir de una 
familia, y siguiendo con una tribu, una nación, un país, hasta alcanzar al mundo 
entero. 

Padre, te oramos que se haga Tu Voluntad y que coseches lo que Tú deseas. ¡Ejerce, 
por favor, libre y personalmente Tu autoridad en esta Tierra y sobre todos los que en 
ella habitan! Sabemos que no existe reino alguno en el mundo satánico capaz de 
compararse con el verdadero reinado que procede de la verdadera paternidad. Te 
pedimos humildemente que destruyas el muro del mal, que lo sustituyas por el muro 
de la paz, y que liberes al cosmos ejerciendo toda Tu autoridad y poder. Te pido y 
espero sinceramente que puedas otorgar la liberación al mundo empezando por los 
miembros de la Unificación y sus familiares, para que puedan glorificarte por toda la 
eternidad alzando bien alta la antorcha de la liberación. 

Anhelamos profundamente celebrar este día santo más allá de las distancias físicas que 
nos separan. Nuestro deseo ferviente y nuestra esperanza es conectarnos con el linaje 
directo de los Verdaderos Padres y abrir el camino para que el Padre del Cielo nos 
visite aquí en la Tierra. Hemos celebrado esta ceremonia durante 36 años, deseando 
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que Tú pudieses demoler las barreras de separación que existen en todas direcciones, 
que pudieses allanar todas las montañas de dolor, que pudieses ser el centro absoluto 
junto a los Verdaderos Padres, y que pudieses lograr el reino de liberación que da el 
dominio directo. Por favor, acepta con alegría este día de esperanza y recuerda todos 
estos años pasados como momentos de victoria y de Gloria tuya. 

Por favor, perdona a quienes hayan participado en esta ceremonia sin saber lo 
importante y significativo que es hacerlo, y sin saber hasta qué punto esta ignorancia 
viola la ley celestial. En este día tan especial, te pido que perdones a las Familias 
Bendecidas que han fallado en mantener la dignidad del Cielo, porque han sido los 
Verdaderos Padres quienes han recibido Gracia de Ti, y quienes han abierto este 
camino en la línea de frente, en lugar de las Familias Bendecidas aquí presentes. Te 
oro y te pido con todo mi corazón que puedas conceder el cosmos liberado a quienes 
sigan los pasos de los Verdaderos Padres, superen todos los obstáculos y entren 
victoriosamente en el Reino de los Cielos en la Tierra. 

Centrados en la ceremonia de hoy, las Familias Bendecidas tienen la responsabilidad 
histórica de guiar a todas las naciones en una misma dirección, desde hoy y hasta el 
año 2.000, cuando cumpla 80 años. El objetivo final de esta dirección es recibir la 
Bendición. Te ruego que concedas el Día de liberación y Bendición de toda la 
humanidad, el día en que todos los hombres puedan abrir sus corazones y resolver su 
ambiente histórico, e ir sin vacilaciones desde la Tierra a lo más alto del Cielo, 
siguiendo el camino de la Bendición. 

Conmemorando este día, proclamo el comienzo de una nueva historia en el mundo 
físico así como en el mundo espiritual. Padre, te ruego que permitas que la paz 
prevalezca en este mundo y se logre el Reino de los Cielos en la Tierra. Oro que el 
Cielo y la Tierra puedan recibir este día con sentida alegría y felicidad. Te pido 
sinceramente que olvides las limitaciones de todos los hombres y mujeres del pasado, 
del presente y del futuro, y declares su liberación. 

Proclamo todas estas cosas en la Tierra en el nombre del Padre, en el nombre del 
Cielo. Siguiendo esta proclamación, Tú has permitido que todo el mundo abrace la 
gracia de la Bendición en sus mentes, en sus cuerpos y en su ambiente. Por eso te pido 
que permitas que todos los hombres acepten Tu Voluntad de todo corazón y se 
conviertan en gentes de paz. 

Proclamo todas estas cosas en el nombre de los Verdaderos Padres. Amén. 
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1996.08.02 - En Busca Del Origen Del Universo 
 

Discurso del reverendo Sun Myung Moon, dado en el inauguración de la Federación 
de Familias por la Paz Mundial, Washington D.C., 2 de agosto, 1996. 

 

Distinguidos invitados, señoras y señores: 

Con el fin de la Guerra Fría, una nueva esperanza de paz y justicia se ha extendido 
rápidamente por todo el mundo. Los líderes que no sean capaces o no estén dispuestos 
a entender las nuevas realidades internacionales, serán barridos por la corriente del 
cambio. 

Como nos encontramos en el umbral de un nuevo milenio, creo que es tiempo de 
revisar los modelos tradicionales de pensamiento y aceptar con coraje nuevas 
oportunidades. Por eso es un gran honor compartir con ustedes Él esfuerzo de toda una 
vida por la paz mundial y los verdaderos valores familiares. 

En este mundo viven dos tipos de seres humanos: los hombres y las mujeres. 
¿Podrían cambiar sus posiciones si lo quisieran? ¿Él haber nacido como un hombre o 
una mujer es fruto de una decisión personal? ¿O nacieron así a pesar de sus 
preferencias personales? Él sexo con que hemos nacido es algo absoluto y no algo que 
hemos decidido. No lo pensamos, no lo quisimos, pero sin saber por qué, nacimos así. 

Por lo tanto, es innegable que por muy importante que una persona sea, esta no es el 
ser causal u origen, sino un ser creado. Debe existir una primera causa. ¿Quién puede 
ser este ser? ¿Será masculino? ¿Será femenino? Podemos llamar a este ser original 
Dios o cualquier otro nombre, pero lo importante es que este ser debe existir. 

En esta sala están reunidas algunas de las personas más importantes del mundo. 
Podrían decirme: “¿dónde está Dios? Muéstremelo y le creeré”. Pero les ruego que, 
por lo menos, no nieguen la existencia de este ser original. 

El título del discurso de hoy es “En Busca del Origen del Universo”. Si 
profundizamos más y más en la búsqueda del origen del universo, llegaremos a Dios y 
conoceremos que Dios tiene características duales de masculinidad y feminidad. 
¿Cómo se originó el universo? Vamos a dejar a un lado, por el momento, nuestra 
disquisición sobre Dios y fijémonos en la humanidad. Él ser humano existe como 
hombre y mujer, sujeto y objeto.  

En el reino mineral, las moléculas están compuestas de catión y anión. Las plantas se 
reproducen mediante estambres y pistilos. Los animales viven como macho y hembra, 
los seres humanos como hombre y mujer. Si examinamos la creación, ya sea el reino 
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mineral, el reino vegetal o el reino animal, observamos que los elementos 
complementarios de positivo y negativo en los niveles más elevados existen y se 
desarrollan absorbiendo positivo y negativo de los niveles inferiores. ¿Por qué ocurre 
este fenómeno? Porque el mundo creado es responsable de ayudar a la perfección del 
ser humano, que es el señor de la creación. 

En el reino mineral, positivo y negativo, es decir, sujeto y objeto, se unen centrados 
en el ideal del amor y así perpetúan su existencia. De la misma forma, en el reino 
vegetal, Él estambre y el pistilo, es decir, sujeto y objeto, se unen centrados en el amor 
y permiten la existencia. La ciencia médica hoy apunta que incluso las bacterias 
existen en esa polaridad de positivo y negativo. 

Cuando se unen el sujeto y el objeto, positivo y negativo, ¿cómo logran su unidad?, 
¿besándose? El amor no es un concepto sino una realidad substancial. ¿Sobre qué 
realidad descansa el amor? Entre nosotros tenemos presidentes, invitados distinguidos, 
personas famosas… pero hay algo que desconocen. ¿Saben lo que hace al hombre 
hombre y a la mujer mujer? Los órganos sexuales. ¿Hay alguien aquí que no aprecie 
los órganos sexuales? Si los valoran, ¿en cuánto los valoran? Hasta ahora quizás hayan 
pensado que es algo vulgar apreciar los órganos sexuales, pero a partir de ahora deben 
valorarlos. 

¿Cómo será el mundo futuro? Si ese mundo apreciara absolutamente los órganos 
sexuales, ¿sería un mundo bueno o malo? ¿Prosperaría o perecería? No estoy 
bromeando. Cuando Dios creó al ser humano, ¿en qué parte Dios invirtió una mayor 
creatividad y esfuerzo? ¿En los ojos? ¿En la nariz? ¿En el corazón? ¿En el cerebro? 
Todos estos órganos finalmente mueren ¿no es así? 

 

Verdaderos dueños 

¿Qué propósito tiene la Federación de Familias por la Paz Mundial? Si la humanidad 
trascendiera completamente las categorías tradicionales de virtud, religión u otras 
normas humanas, pero viviera en armonía con los órganos sexuales hasta el punto de 
merecer la más calurosa aprobación de Dios, ¿en qué tipo de mundo viviríamos? 

Como hombres o mujeres, ¿a quién pertenecen nuestros órganos sexuales? En 
realidad, la dueña de los órganos sexuales del marido es su mujer y el dueño de los 
órganos sexuales de la mujer es su marido. No hemos entendido que los órganos 
sexuales son propiedad del sexo opuesto. Es una verdad simple pero no podemos 
negarla. Aunque pasen miles de años, esta verdad no cambiará. 

Cada hombre piensa que sus órganos sexuales son suyos, y cada mujer piensa de la 
misma manera. Por esta razón el mundo está pereciendo. El mundo está equivocado en 
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lo que concierne a la propiedad de los órganos sexuales. Creemos que el amor es algo 
absoluto, eterno, algo fantástico, pero si entendiéramos claramente que el amor eterno 
le pertenece al sexo opuesto, el mundo no estaría en su estado actual. Hay numerosos 
eruditos y doctores, pero ninguno ha pensado de esta forma. 

¿Hay alguien que pueda negarlo? Si preguntáramos a nuestros padres, abuelos, o 
bisabuelos, a los primeros padres de la humanidad o incluso a Dios, el origen del 
universo, todos coincidirían en lo mismo. Esta es una ley universal. Esta verdad 
permanecerá aunque el universo continúe existiendo por millones de años. La 
conclusión obvia es, por tanto, que cuando nos presentemos ante Dios, Él nos juzgará 
como justos o injustos guiándose por esta ley inmutable. 

La caída de Adán y Eva se debió a la violación de esta ley. Adán y Eva se 
equivocaron al pensar que sus órganos sexuales eran suyos. Pensemos por un 
momento, ¿expulsaría Dios a Adán y Eva por comer un fruto literal? Dios les expulsó 
porque no cumplieron la norma básica por la que el universo funciona. Este error 
original les impidió ser reconocidos por el universo. En el reino mineral, en el vegetal 
o en el animal, la positividad y la negatividad, es decir, los órganos sexuales, se 
reservan para el beneficio del compañero complementario del amor. Adán y Eva no lo 
entendieron.  

Entonces ¿por qué existen los órganos sexuales? Por amor. Masculino y femenino 
existen para encontrar el amor. ¿Cuáles son las características de Dios? Dios es 
absoluto, único, eterno e incambiable. ¿Quién es entonces el propietario del amor? El 
propietario del amor no es ni el hombre ni la mujer. El propietario del amor es Dios. 
Solamente centrados en el amor y mediante el amor, Dios y la humanidad llegan a ser 
uno ya que ambos, Dios y los seres humanos, necesitan absolutamente el amor.  

 

Él estándar es Dios 

¿Qué tipo de amor necesita Dios? Amor absoluto. ¿Y todos nosotros? Lo mismo. De 
la misma forma que Dios necesita un amor absoluto, único, incambiable y eterno, 
nosotros necesitamos un amor absoluto, único, incambiable y eterno. En esto todos 
nos parecemos a Dios. 

Dios mismo tiene en Su naturaleza características de masculinidad y feminidad o 
positividad y negatividad. Los seres humanos, como objetos substanciales de Dios, 
fueron creados hombre y mujer. Cuando un hombre y una mujer se casan, llegan a 
encarnar la positividad y la negatividad representando a Dios. La voluntad de Dios es 
que cuando contraigamos matrimonio, nos unamos horizontalmente centrados en el 
amor vertical de Dios. 
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El cuerpo humano simboliza el plano horizontal y representa la tierra. La conciencia, 
en cambio, desea siempre lo vertical, busca la perspectiva más alta. Por lo tanto los 
seres humanos deben buscar el punto donde puedan alcanzar la unidad con Él estándar 
vertical de Dios. Ese punto debe ser el centro, y hombre y mujer deben encontrarse el 
uno al otro en ese lugar.  

Cuando cada persona nacida de esa posición central, creciera experimentando el 
amor filial, el amor fraternal y el amor conyugal, su cuerpo maduro representaría la 
tierra y su espíritu maduro viviría centrado en Dios. En ese destino final, el cuerpo y 
Él espíritu se unirían vertical y horizontalmente y establecerían la base de la felicidad. 
Solamente en ese punto, centrados en el amor absoluto, Dios, como Ser Absoluto, y el 
marido y la esposa, como objetos de amor, se sentirían felices.  

Cuando la relación entre padres e hijos, marido y esposa, y hermanos y hermanas, 
que simbolizan respectivamente el norte y el sur, Él este y el oeste y adelante y atrás, 
se unen perfectamente centrados en ese único punto, se crea una estructura ideal, 
global. Hay un refrán en Oriente que dice que los padres y los hijos son un sólo 
cuerpo. De la misma forma, creen que marido y mujer, hermanos y hermanas son un 
sólo cuerpo. ¿En qué se basa esta sabiduría tradicional? Todo es posible cuando esos 
tres tipos de relaciones forman un núcleo que se expande en todas direcciones 
centradas en el verdadero amor. Estas relaciones tienen que formar un núcleo con un 
único centro. Debe existir un sólo centro. La unificación es posible porque estas 
relaciones tienen en realidad un mismo centro. La relación entre Dios y los seres 
humanos es una relación padre e hijo. Dios y el hombre deben unirse guiados por el 
verdadero amor. 

 

¿Qué es lo más importante? 

Señoras y señores, ¿a qué aspira el deseo humano? A la mente le gustaría alcanzar 
algo más grande que Dios. Por muy humilde que sea una persona, tiene el deseo de 
alcanzar un mundo más elevado que el deseado por Dios. Si un hijo o una hija muy 
querida por Dios, Le dijera: ¡Padre, ven por favor! ¿No querría Dios venir? Aunque la 
esposa de un hombre sea muy fea, si este realmente la ama, la seguirá naturalmente 
cuando ella le llame. Unidos en el verdadero amor, cuando la esposa llame al marido, 
él la seguirá, cuando el hermano mayor llame al menor, él le seguirá, cuando el menor 
llame al mayor, él le seguirá. Ninguno querrá separarse jamás del otro. 

Si Dios se encontrara solo, ¿sentiría soledad o no? ¿Cómo podríamos saberlo? 
¡Distinguidas damas y caballeros! ¿Tienen amor? ¿Tienen vida? ¿Tienen esperma y 
óvulos que den origen a un linaje? ¿Tienen conciencia? Afirman tenerlos, pero ¿han 
visto el amor? ¿Han visto la vida, el linaje y la conciencia? ¿Han tocado alguna vez 
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todas estas cosas? Saben que existen pero no pueden tocarlas o verlas. Lo saben por 
intuición. De la misma forma, aunque no hayan visto o tocado a Dios, no pueden decir 
que no exista.  

 

Equilibrio absoluto 

¿Qué es más importante, lo visible o lo invisible? Estoy seguro de que se habrán 
dado cuenta de que lo invisible es más importante que lo visible. Podemos ver o tocar 
el dinero, la posición o el poder, pero no podemos ver o tocar el amor, la vida, el linaje 
y la conciencia. Todos los tenemos y, sin embargo, ¿por qué no podemos verlos? Por 
que forman parte de uno mismo. Cuando la mente y el cuerpo mantienen un equilibrio 
absoluto, no podéis sentirlos. 

¿Sienten el parpadeo de sus ojos? Traten de contar ese parpadeo por tres horas. 
¿Cuentan las veces que respiran al día? Si lo hicieran, llegaría un momento que no 
podrían llevar la cuenta. Pónganse la mano derecha en el lado izquierdo de su pecho. 
¿Sienten ese sonido? Se pueden sentir los latidos de su corazón, pero ¿cuántas veces al 
día se paran a escucharlos? Por medio de un estetoscopio, el latido parece la explosión 
de una bomba. Pero, en nuestro ajetreo, pasan semanas e incluso meses sin que 
percibamos nada. 

Piensen por un momento. Somos capaces de sentir inmediatamente una mosca 
pequeña posándose en nuestra cabeza, pero no sentimos el corazón latiendo a pesar de 
que su sonido es cientos de veces mayor que el vuelo de la mosca. La razón estriba en 
que vivimos unidos a nuestro propio cuerpo. Quizás les parezca maleducado lo que les 
voy a contar, pero me gustaría darles algunos ejemplos más. Cada mañana van al 
servicio, cuando están defecando ¿usan una máscara de gas? Si se acercan a alguien 
que está defecando, al sentir el olor inmediatamente se taparán la nariz y se irán 
rápidamente lo más lejos posible. Sin embargo al oler sus propias heces, ni siquiera le 
prestan atención porque está en unidad con su cuerpo. Por eso no sienten que sea algo 
sucio.  

Se acuerdan cuando éramos niños… ¿nunca probaron los mocos de sus narices? 
¿Sabían dulces o salados? Salados, ¿verdad? ¡Veo por su reacción que los han 
probado! ¿Por qué no sintieron que era algo sucio? Porque forma parte de su propio 
cuerpo. Cuando tosen y sale una flema, a veces se la tragan ¿verdad? ¿Les ha ocurrido 
también a los presentes? ¿No es cierto? ¿No han tenido nunca esta experiencia? Digan 
la verdad. ¿Por qué no pensaban que era algo sucio? Porque la flema era parte de su 
propio cuerpo. Todos comemos tres veces al día, desayuno, comida y cena, y un poco 
más abajo de nuestra boca, encontramos una fábrica de fertilizantes. Comiendo tres 
veces al día estamos abasteciendo de materia prima a una fábrica de fertilizantes. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1089  

Después de saber esto, ¿son capaces aún de llevarse algo a la boca? Sabemos que hay 
una fábrica de fertilizantes en nuestro estómago, pero vivimos sin sentir su presencia. 
¿Por qué no lo sentimos? Porque forma parte de nosotros. 

Tenemos amor, vida, linaje y conciencia, pero debido a que están en unidad con 
nosotros mismos, no los sentimos. Al igual que nosotros, Dios tiene amor, vida, linaje 
y conciencia, pero no puede sentirlos por Sí mismo. Ya que se encuentran en una 
completa armonía, Dios no puede sentirlos. Para hacerlo, Dios necesita un ser que le 
complemente. Aquí podemos ver la razón de necesitar un complemento.  

Un hombre o una mujer cuando están solos no pueden sentir el amor, pero cuando un 
hombre está ante una mujer y una mujer ante un hombre, la atracción del amor y del 
linaje hará que salten rayos y truenos. Debemos preparar plenamente nuestro espíritu. 
Hemos estado viviendo sin saber esta verdad. El hombre no ha entendido que Dios 
necesita absolutamente un compañero de amor.  

¿Y quién es ese compañero del amor de Dios? ¿Un mono? Si somos seres creados, 
¿será un mono nuestra causa? ¿Pueden los monos ser nuestros progenitores? Ni 
piensen en semejante disparate. Para que la vida comenzara de una ameba y alcanzara 
la forma humana, debió cruzar las puertas del amor en miles de niveles. ¿Progresa la 
vida de cualquier manera? Absolutamente no. Lo mismo ocurre con los animales. La 
división de las especies es muy estricta. Nadie puede traspasar la separación de las 
especies. Si los materialistas que creen que los monos son nuestros progenitores 
intentaran cruzar un ser humano con un mono, ¿creen que una nueva forma de vida 
emergería? Fracasarían aunque lo intentaran por miles de años. ¿Por qué no 
funcionaría? Debemos pensar en la dignidad del orden de la vida. 

Entonces, ¿qué necesita Dios? ¿Qué parte necesita más? ¿Los ojos? ¿Las manos? Lo 
que Dios más necesita no son los cinco sentidos que nosotros pensamos. En Sí mismo, 
Dios tiene masculinidad y feminidad, pero para existir como Padre toma la posición de 
sujeto masculino. 

 Teniendo en cuenta todo esto, ¿no necesitará también Dios un compañero de amor? 
¿Quién o qué en Su creación podría ejercer de compañero de amor? ¿Puede solo el 
hombre ser ese compañero? ¿O quizás sea la mujer? ¿Qué tipo de compañero quiere 
Dios? ¿Alguien de gran riqueza? ¿Alguien con muchos conocimientos o con poder? 
No. Dios quiere un compañero de amor, por eso, quiere aparecerse y encontrarse con 
el ser humano en el lugar donde marido y esposa se unen por medio de sus órganos 
sexuales. 

 

El amor es absoluto 
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¿Por qué es ese el lugar donde hombre y mujer llegan a ser uno centrados en Dios? 
Porque el amor es absoluto, y es en ese lugar donde hombre y mujer tienen el deseo 
absoluto de ser uno. Si lo vemos horizontalmente, el hombre, como un polo positivo se 
acerca al centro, y la mujer, como un polo negativo también se aproxima a ese centro, 
y como Dios tiene en armonía su carácter masculino o positivo y su carácter femenino 
o negativo, se llega a un estado de unidad en el que Dios actúa como un elemento 
positivo de mayor dimensión que se une a un elemento negativo de mayor valor, es 
decir, la unión del hombre y la mujer. La cuestión es en qué momento se lleva a cabo 
esta unión. 

¿Qué es el matrimonio? ¿Por qué es importante? El matrimonio es importante porque 
es el camino para encontrar el amor. Es el camino para amar, para crear vida. Es el 
camino donde la vida de un hombre y la de una mujer se funden en una sola. Es el 
lugar donde el linaje de un hombre se une al linaje de una mujer. A través del 
matrimonio nace la historia, y de ahí surgen naciones y comienza el mundo ideal. Sin 
el matrimonio no tiene sentido la existencia de los individuos, ni de las naciones ni del 
mundo ideal. El matrimonio es la fórmula básica. 

El hombre y la mujer deben llegar a ser una unidad absoluta. Padres e hijos deben 
unirse absolutamente a Dios, amarle, vivir y morir con Él. Y cuando murieran y fueran 
al mundo espiritual irían a ese lugar llamado Cielo. Pero no ha habido ni un sólo 
individuo, familia, nación o mundo así. Y como no ha habido ninguna persona de una 
humanidad ideal, el Reino de los Cielos que Dios pensó se encuentra vacío. Todos los 
hombres que han muerto hasta ahora han ido al Infierno.  

Ninguno ha entrado en el Reino de los Cielos. Siguiendo este razonamiento, 
podemos entender que Jesús, aunque vino como el salvador de la humanidad, no pudo 
entrar en el Reino de los Cielos, sino que fue al Paraíso. Para entrar en el Reino de los 
Cielos, Jesús debería haber formado una familia. Por esta razón Jesús tiene que volver.  

Jesús debería haberse casado, formar una familia, servir a Dios y vivir con El en esa 
familia, y entonces entrar en el Reino de los Cielos con esa familia. No podía entrar en 
el Reino de los Cielos solo. Por esto la Biblia dice que lo que atéis en la tierra, quedará 
atado en el cielo y lo que desatéis en la tierra quedará desatado en el cielo. Tenemos 
que resolver los problemas en la tierra. Ya que la enfermedad fue contraída en la 
tierra, debe ser curada en la tierra. 

La humanidad desciende de la caída. Por lo tanto moramos en el reino de la caída y 
no podemos entrar en el Reino de los Cielos sin construir un fundamento que nos 
permita elevarnos por encima de este reino. El hombre debe destruir este reino, no 
importa lo difícil que sea. Por esta razón Jesús dijo: Aquel que busque su vida la 
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perderá y el que pierda su vida por mí, la encontrará. Para seguir este sendero de 
muerte, debemos entrar en él y superarlo aún a riesgo de nuestras propias vidas. 

Sus familias están en el reino de la caída, al igual que sus tribus y sus naciones. 
Deben de luchar y vencer. La caída ocurrió en la familia de Adán. ¿Los hijos de Adán 
y Eva nacieron antes o después de haber sido expulsados del Jardín? Nacieron 
después, tras crear una familia que no tenía relación con Dios. ¿Cómo pueden ir al 
Reino de los Cielos sin saber esto? No es posible. No se puede realizar un ideal de 
perfección sumidos en la ignorancia. Me gustaría ponerles sobre aviso. 

Recen para descubrir si mis palabras son verdad. No sabe nadie la cantidad de 
sufrimiento que he soportado para descubrir este camino. Aún sin cometer ningún 
delito, he estado encarcelado seis veces para encontrar este camino. Mediante esta 
verdad, soy capaz de mejorar y educar a nuestra valiosa juventud en cuestión de horas. 
Algunos dicen que lavo el cerebro de los jóvenes, pero en realidad les estoy 
iluminando con una verdad lógica. Los ateos están ahora callados al no poder probar 
científica y lógicamente que Dios no existe.  

De la misma forma, muchos cristianos nos atacan, llamándonos herejes porque 
nuestras creencias son diferentes y tratan de destruirnos. Pero en realidad, esta secta 
hereje está del lado de la verdad. Satán odia todo lo que pertenece a Dios, y Dios odia 
todo lo que está del lado de Satán. La juventud de la antigua Unión Soviética ha 
sentido interés por mis obras y, tras vivir una ideología vacía, está ahora preparándose 
intelectualmente con una visión unificacionista por medio de textos de ética general en 
las escuelas secundarias y superiores, en universidades e incluso en las prisiones. 
Cinco mil escuelas en la antigua Unión Soviética están usando estos textos. 

Están proclamando: “¡Debemos superar a América que se opone al Revdo.! Moon!”. 
Quieren aventajar a América en su apoyo al Revdo. Moon. Han llegado a creer que 
mis enseñanzas muestran el único camino para superar la corrupta influencia de la 
decadente cultura occidental de homosexualidad y promiscuidad. 

Señoras y señores, ¿les gusta Dios? ¿Se alegra Dios al verme actuando de esta 
forma? ¿Pueden las enseñanzas del Vaticano armonizarse con las enseñanzas del 
Revdo. Schuller (un ministro protestante) que también está participando en esta 
Convención Inaugural de la Federación de Familias por la Paz Mundial? Por supuesto, 
también las enseñanzas de la Iglesia de Unificación son muy diferentes. Pregunten a 
Dios qué enseñanza es la verdadera. ¿Qué gano yo diciéndoles que lo que creen sobre 
Jesús y María está equivocado? Tienen que entender claramente un principio: sin 
liberarnos en la Tierra, no estaremos libres en el Cielo. Conozco esta verdad desde que 
era muy joven y he arriesgado mi vida por seguir este sendero. 
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¿Debería haberse casado Jesús? Jesús debería haberse casado. ¿Es Jesús una mujer o 
un hombre? Si hubiera existido una mujer santa, ¿no habría Jesús deseado casarse con 
ella? Dios creó a Adán y Eva con órganos genitales. ¿Por qué lo haría? ¿Les habría 
unido en matrimonio Dios cuando hubieran alcanzado la madurez, o no? 

El problema está en su caída. Debido a la caída, el linaje de sangre cambió de Dios a 
Satán. Por lo tanto, Dios tuvo que expulsarles del Jardín del Edén. En un principio, 
Adán y Eva debían llegar a ser el cuerpo de Dios, en la posición de novia de Dios. La 
caída, en cierto modo, introdujo una enfermedad en el cuerpo y en el ideal de Dios, y 
Adán y Eva actuaron como enemigos de Dios. ¿Imaginan lo mucho que el corazón de 
Dios sufrió al ver lo ocurrido? La caída humana es la tumba en la que estamos 
enterrados. Fue un expolio. La raíz de la promiscuidad y del individualismo. 

¿Qué clase de nación es América hoy en día? Ha llegado a ser una nación de un 
individualismo extremo, una nación cuyos ciudadanos sólo buscan sus propios 
intereses, una nación presa de la autocomplacencia, la glotonería, el desenfreno 
sexual... ¿Está de acuerdo Dios con todas estas cosas? ¿Qué meta tiene este 
individualismo atroz? Han abandonado el Cielo y la Tierra, el mundo, la nación, la 
sociedad, a los familiares e incluso a los abuelos. Y aún más, han perdido a sus padres, 
sus hermanos y hermanas. Viven como gitanos, vagabundeando como hippies, sin 
lugar donde ir cuando llueve o nieva. Muchos se ven empujados incluso al suicidio. 
Estos son los frutos del individualismo. 

 

Recoger lo que fue sembrado 

La mente original no desea defender este individualismo exacerbado ni esta 
exaltación ridícula de lo privado. La mente original quiere vivir recibiendo amor del 
universo, de la nación, de nuestro pueblo y de nuestros padres. Pero debido a que la 
gente va por un camino opuesto, sus conciencias llegan a estropearse y entran en 
contradicción con sus propias mentes originales. En consecuencia, más y más gente 
prefiere morir que vivir, y prácticamente se suicidan tomando drogas. Estamos siendo 
testigos de la verdad: lo que se siembra se recoge. ¿Qué semilla plantaron Adán y Eva 
en el Jardín del Edén? Fue la semilla del amor promiscuo. ¿Podemos negarlo?  

Por esta razón cubrieron sus partes sexuales. ¿No es cierto que incluso los niños 
saben lo que deben ocultar? Lo vemos cuando comen las galletas escondidas por sus 
padres. Esto forma parte de la naturaleza humana. Si el fruto del Árbol de la Ciencia 
del Bien y del Mal fuera un fruto literal, Adán y Eva habrían ocultado sus bocas o sus 
manos. ¿Por qué, entonces, cubrieron sus partes bajas? No puede negarse que la causa 
de la caída fuera la fornicación. Para restaurar la caída de Adán y Eva, es lógico decir 
que debemos tomar un camino diametralmente opuesto al de la caída. Hemos 
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heredado un linaje que nos lleva al infierno debido a la caída y por esta razón el 
Mesías debe venir. 

El Mesías viene con el derecho a formar la familia del Jardín del Edén tal y como 
Dios lo había deseado. El Mesías debe crear primero una familia que sirva a Dios. Con 
esta familia, debe establecer una nación. La familia es la clave. Basándonos en la 
familia del Mesías, debemos ir por un proceso de injerto. La cuestión es ¿quién me 
librará de este mundo de muerte? Por esto debemos ir por el camino opuesto. 
Centremos nuestra atención en la era del Antiguo Testamento. La indemnización se 
llevaba a cabo entonces siguiendo el principio de ojo por ojo y diente por diente. Pero 
fijémonos en Rebeca, la mujer de Isaac. ¿No fue ella la que robó la bendición para 
dársela a Jacob, engañando a su hijo mayor, Esaú, y a su propio marido Isaac? ¿Por 
qué amaría Dios a una mujer así?  

¿Cómo podemos creer en un Dios como éste? Nadie hasta ahora ha contestado a 
estas preguntas. El Revdo. Moon es la primera persona que ha encontrado las 
respuestas ya que soy el único en conocer todos los secretos de Dios.  

 

El problema serio que tenemos que afrontar hoy 

Hablemos ahora de la línea que divide el Cielo y el Infierno. ¿Se encuentra en los 
cielos? ¿Dónde se encuentra? Está en los órganos sexuales. Es un tema serio.  

Y esto ha revolucionado Cielo y Tierra. ¿Quién lo puede negar? Esto se explica en el 
capítulo sobre la Caída Humana dentro del Principio Divino, que son mis enseñanzas. 
Si tienen dudas de lo que estoy diciendo, pregúntenle a Dios. No pueden rechazar el 
Principio Divino del Revdo. Moon, su contenido supera los sueños más increíbles y 
sigue explicaciones lógicas y una estructura ordenada. Si hay alguien que quiera saber 
si iré al Cielo o al Infierno, no hace falta más que morirse e ir al mundo espiritual. Allí 
lo sabrán. Tienen que darse cuenta de que he ido por situaciones cercanas a la muerte 
cientos de veces por encontrar este camino. Soy una persona que ha hecho llorar a 
Dios cientos de veces. Nadie en la historia ha amado a Dios tanto como yo Le amo. 

Por eso, aunque el mundo intente destruirme, nunca pereceré, porque Dios me 
protege. Si alguno de ustedes se adentra en la esfera de la verdad enseñada por el 
Revdo. Moon, también recibirá la protección de Dios. Cuando un órgano sexual se usa 
como un ciego que ha perdido la orientación, sin duda llevará a su dueño al infierno. 
Por el contrario, una persona será elevada al Cielo cuando use sus órganos sexuales de 
acuerdo al estándar del amor absoluto de Dios. Es una conclusión contundente. Hoy 
nos enfrentamos a un serio problema en la juventud. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1094  

En el Jardín del Edén, Adán y Eva plantaron la semilla de un amor promiscuo al caer 
cuando estaban en la adolescencia. En los Últimos Días, el tiempo de cosechar, 
aparecerá el fenómeno al nivel mundial de un amor desenfrenado entre los jóvenes. 
Satán sabe que el Señor de la Segunda Venida viene en los Últimos Días con la 
estrategia de salvar a la humanidad que está bajo el dominio de la caída y elevarla al 
reino del amor absoluto centrado en el verdadero amor de Dios. 

Satán no sabe de otro estándar de amor que no sea el del amor promiscuo, ya que fue 
él quien lo introdujo en el Jardín del Edén. Por lo tanto, el mundo entero está siendo 
desnudado y empujado por un camino de muerte debido a una sexualidad 
desenfrenada.  

Toda la humanidad está siendo forzada a ir por este camino en los Últimos Días 
como descendientes del arcángel. Ya que la humanidad desciende de Adán y Eva, que 
cayeron bajo el dominio de Satán en el jardín del Edén, este proclama atrevidamente 
ante Dios que tiene el derecho de hacer lo que quiera con todos los hombres y mujeres 
del mundo entero. Dios sabe lo que Satán quiere. Por medio de una sexualidad 
promiscua, Satán quiere evitar que vuelva a Dios hasta la última persona. En otras 
palabras, Satán quiere destruir a toda la humanidad y crear el Infierno en la Tierra. 
¿No es el mundo en que vivimos hoy un Infierno en la Tierra? 

Por consiguiente, encontraremos el camino al Cielo yendo en una dirección 
diametralmente opuesta a este Infierno en la Tierra. Cuando el Señor de la Segunda 
Venida venga, nos mostrará un camino completamente opuesto para salvar al mundo y 
guiarnos al Cielo. 

 

Abriendo la senda al Cielo 

 ¿Qué camino es totalmente opuesto al de la promiscuidad? Él sendero de esa 
sexualidad desordenada comenzó con unos padres falsos. Por tanto los Verdaderos 
Padres tienen que venir para enderezar el camino. Dios no puede intervenir. No hay 
autoridad ni poder militar, económico o político que pueda hacerlo. Como venimos de 
unos padres falsos, el único camino es que los Verdaderos Padres nos operen con un 
bisturí. Aquel que ha pecado, tiene que indemnizar su pecado. Fue en la familia donde 
tuvo lugar un falso matrimonio que corrompió el linaje completamente. Los 
Verdaderos Padres deben venir y bendecirnos con un matrimonio en una dirección 
diametralmente opuesta y así abrir el camino del Cielo. 

¿Qué esperaba Dios de Adán y Eva? Esperaba de ellos una sexualidad absoluta. 
Cuando aparece una sexualidad absoluta, emerge automáticamente una pareja 
absoluta. Palabras como sexo libre, homosexual, lesbiana… desaparecerán de forma 
automática. He vivido toda mi vida venciendo todas clases de sufrimientos para iniciar 
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un movimiento de este tipo a nivel mundial. Ha llegado la hora de que suenen las 
trompetas de la victoria y de mover al mundo entero. Por todo ello me siento muy 
agradecido a Dios.  

La familia es la piedra angular del camino que puede llevar a la paz mundial. Pero la 
familia también puede destruir ese camino. Fue en la familia de Adán donde se 
consumó la destrucción del fundamento para la esperanza y la felicidad humanas. Por 
lo tanto, al establecer la Federación de Familias por la Paz Mundial, estamos abriendo 
un camino diametralmente opuesto a la dirección que está siguiendo el mundo 
satánico, y por ello sólo podemos dar gracias a Dios. Sin seguir este camino, no hay 
libertad, felicidad o un ideal. 

Me gustaría que consideraran sus órganos sexuales como absolutos, únicos, 
incambiables y eternos, y los utilicen como un fundamento para llegar a Dios. Tienen 
que darse cuenta de que sus órganos deben llegar a ser el fundamento del amor, la 
vida, el linaje y la conciencia. Y debemos entender que el Reino de Dios en la Tierra y 
en el Cielo empezará sobre este fundamento. Si todos los hombres y mujeres 
aceptasen que sus órganos sexuales pertenecen a sus esposos, inclinaríamos nuestra 
cabeza en señal de humildad al recibir el amor de nuestro cónyuge. El amor te llega 
sólo de tu pareja.  

No existe otro amor excepto el amor que se da por el beneficio de los demás. 
Encontraremos el amor absoluto en el lugar donde vivamos absolutamente por el 
beneficio de los demás. Dondequiera que vayan, traten de dar a conocer el mensaje del 
Revdo. Moon ya sea por la televisión u otros medios informativos. Nunca perecerán. 
¿Qué fuerza puede hacer que este mundo infernal cambie? Es imposible que lo 
consigamos a menos que nuestros órganos sexuales sean usados de acuerdo a un 
estándar absoluto, único, incambiable y eterno centrado en el verdadero amor de Dios 
que es absoluto, único, incambiable y eterno. Dios es el propietario verdadero de 
nuestros órganos sexuales. 

Marchemos juntos por esta causa común. Seamos la vanguardia que haga realidad el 
verdadero amor de Dios. Esta es la auténtica misión de la Federación de Familias por 
la Paz Mundial. Ahora, por favor vuelvan a sus hogares y afirmen con sus cónyuges 
que sus órganos sexuales son absolutos, únicos, incambiables y eternos. Proclame que 
los suyos pertenecen realmente a su cónyuge y los de su pareja, que han estado tan 
bien guardados hasta ahora, son suyos. Y les ruego que me prometan que vivirán una 
vida de gratitud y eterno servicio a su pareja. En familias así, Dios morará eternamente 
y, con ellas, empezará a crecer una gran familia mundial. Sinceramente espero que 
cada uno de ustedes participe en la próxima ceremonia de bendición matrimonial de 
tres millones seiscientas mil parejas. Si lo hacen, llegarán a ser una verdadera familia 
que puede ser inscrita en el Reino de los Cielos en la tierra. 
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Muchas gracias. 
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1996.10 - Verdaderos Padres y Verdadera 
Familia  

Discurso dado por la Sra. Hak Ja Han Moon, presidenta de la Federación de 
mujeres por la Paz Mundial, en la inauguración de la Federación de Familias por la 
Paz mundial en San Paulo, Brasil, durante su gira de discursos otoñal.  

 

Respetables invitados, miembros de la Federación de Familias por la Paz Mundial, 
señoras y señores: Es un honor parar mí poder compartir con esta audiencia un 
discurso sobre la Verdadera Familia. Como saben, la familia es el origen de la vida y 
la piedra angular de un mundo de paz. Espero que este encuentro sirva para empezar a 
formar verdaderas familias saludables y llenas del amor de Dios. 

Dios, el Ser absoluto, es único, incambiable y eterno. Su voluntad tiene las mismas 
cualidades. Si los seres humanos, Adán y Eva, hubieran llegado a formar un unidad 
completa en el amor de Dios todo se habría consumado todo habría alcanzado la 
perfección. Tanto el origen, el propósito y el proceso de Dios de la creación como la 
causa, el efecto y la dirección, son todos absolutos. 

Los antepasados humanos Adán y Eva se sumergieron en el caos tras su caída, fruto 
de la ignorancia. Esta ignorancia y caos se ha expandido desde el nivel individual al 
familiar, nacional y mundial. La tarea de la religión y de la Providencia de la 
Salvación han sido liberamos del ámbito de la caída. 

En los Últimos Días viene el Mesías y enseña claramente la causa, la dirección y el 
efecto absolutos, únicos, incambiables y eternos desde el punto de vista de Dios. El 
limpiará el mundo de la ignorancia y del caos, y lo llevará de nuevo al seno original de 
Dios. Esto es el cumplimiento de la Voluntad de Dios. 

Si esto no ocurriera, en los Últimos Días todas las religiones, "ismos", sistemas de 
pensamiento y naciones perecerán. La humanidad está abordando el Siglo XXI y en 
pocos años entrará en esa nuevo era histórica del Tercer Milenio. En este momento 
crítico, me gustaría hablar sobre "La Visión del Principio de la Historia Providencial 
de la Restauración" y deseo que estas palabras sirvan como preparación para esta 
nueva era. 

Con el fin de alcanzar la perfección y la plenitud entre Dios y la humanidad 
centralizada en el verdadero amor, Dios exige que el ser humano cumpla una 
condición de responsabilidad que le agracie unirse a Él. Por lo tanto, Dios necesitó 
darles un mandamiento a los primeros antepasados humanos. En otras palabras, Dios 
sabía que ellos estaban en un periodo de crecimiento, en el camino hacia la perfección, 
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por eso les dio el mandamiento como condición para que Sus hijos heredaran lo más 
valioso, el Verdadero Amor. 

Originalmente el Verdadero Amor debía aprenderse con las experiencias de la vida y 
transformarse en una realización interior. El Verdadero Amor no se aprende con 
palabras, libros de texto o en la escuela. Se experimenta plenamente cuando se vive. 
Adán y Eva, creados como recién nacidos, debían crecer y perfeccionarse 
gradualmente experimentando el corazón de Verdaderos Hijos, Verdaderos Hermano 
y hermana, Verdaderos Marido y Esposa, y Verdaderos Padres a lo largo de sus vidas. 
Sólo después de experimentar el Verdadero Amor de Dios uno cumple perfectamente 
el Propósito de la Creación y se convierte en un ser humano ideal. 

Cada uno desea que su ser amado sea millones de veces mejor que uno mismo, 
infinitamente mejor. De la misma manera, Dios desea que la humanidad, Su objeto de 
amor, tenga un valor infinito. Si un ser humano alcanza la perfección, llega a tener el 
mismo valor que Dios, alcanzando la divinidad y la perfección de Dios. 

El ideal de Dios del Verdadero Amor 

Aunque Dios es absoluto no puede realizar Su ideal de amor verdadero por Si 
mismo, ya que el amor siempre necesita de un objeto, un ser al que amar. Debemos 
entender la relación entre el amor verdadero de Dios y el amor verdadero del hombre, 
de qué forma surgen y cómo alcanzan la perfección. ¿Qué habría ocurrido si Dios no 
hubiera elegido a los seres humanos como Sus objetos absolutos de verdadero amor, 
sino que, hubiera preferido iniciar y perfeccionar el Verdadero Amor de otra manera? 
En tal caso, Dios y el hombre habrían buscado el ideal del Verdadero Amor con una 
motivación, dirección y propósito distintos. Dios se vería obligado a realizar Su ideal 
de amor con un objeto más elevado que el hombre: y de la misma manera, el ideal de 
amor del hombre no guardaría relación directa con Dios. 

Pero Dios, como sujeto del Verdadero Amor, creó a la humanidad como objeto de Su 
Amor. Dios puede cumplir Su Ideal de Verdadero Amor sólo con la humanidad. La 
realización del Propósito de la Creación de Dios representa la creación de un mundo 
ideal donde Dios y los hombres vivan unidos por el amor absoluto. Él ser humano ha 
sido creado para ser el receptor u objeto más grande del amor de Dios. Solo nosotros 
en toda la Creación encamamos la naturaleza de Dios. Hemos nacido como los 
cuerpos visibles del invisible Dios. Si una persona alcanza la perfección, llega a ser el 
templo de Dios, un cuerpo substancial y visible en el que Dios puede morar en libertad 
y paz. 

El ideal global de Dios de un amor absoluto y verdadero se realiza y perfecciona en 
el ser humano mediante la relación vertical entre padre e hijo. Dios creó a Adán en 
primer lugar. Este debería haber sido el Hijo de Dios y al mismo tiempo el cuerpo 
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substancial de Dios Mismo. Posteriormente, Dios creó a Eva como complemento de 
Adán para que Adán y Eva perfeccionaran el ideal del amor horizontal, el amor 
conyugal. Eva debería ser la Hija de Dios y corno novia debía perfeccionar 
substancialmente el ideal de Dios del amor horizontal. El lugar en el que Adán y Eva 
hubieran alcanzado la perfección, consumando su primer amor al casarse con la 
bendición de Dios, sería precisamente el lugar donde Dios habría encontrado a Su 
novia substancial. Ya que el ideal de Dios del amor absoluto descendería 
verticalmente y se uniría allí donde el del amor conyugal entre Adán y Eva se hiciera 
realidad horizontalmente. El Verdadero Amor de Dios y el Verdadero Amor del 
Hombre se unirían y alcanzarían la perfección en el mismo punto, aunque hubieran 
llegado a él por direcciones distintas, uno de toma vertical y el otro horizontalmente. 

¿Por qué necesita Dios a la humanidad? 

EI acto de creación de Dios era inevitable. Y no podemos imaginar la Creación sin 
un propósito. Dios necesitaba a la Creación por una sola razón: para completar el ideal 
del Verdadero Amor. Dios desarrolló la vida desde las formas inferiores y simples 
hasta el ser humano por medio de parejas, sujeto y objeto, positivo y negativo, para 
formar relaciones recíprocas siguiendo el ideal del amor. El ideal de amor de la 
Creación y el ideal de Dios de un amor completo no son dos cosas distintas o 
diferentes. Este principio de la Creación opera para perfeccionar el amor absoluto de 
Dios mediante la perfección del hombre y de la mujer. Por esta razón Dios creó en un 
principio a un hombre y a una mujer, Adán y Eva.  

El Propósito de la Creación de Dios exigía a Adán y a Eva que obedecieran el 
mandamiento de Dios, el sujeto del Verdadero Amor, y se perfeccionaran como un 
Verdadero Hombre y una Verdadera mujer. Además debían convertirse en una 
Verdadera Pareja unida por el Verdadero Amor de Dios. Luego, al tener hijos e hijas 
fruto de ese Verdadero Amor, habrían llegado a ser Verdaderos Padres y vivirían 
felizmente. Si Adán y Eva se hubieran perfeccionado en el amor verdadero, habría 
hecho realidad el ideal de Dios de tener su propio cuerpo substancial. Y al 
perfeccionarse a sí mismos como una verdadera pareja, el ideal del amor absoluto de 
Dios se habría cumplido. 

Si Adán y Eva hubieran tenido hijos de bondad y hubieran llegado a ser Verdaderos 
Padres, Dios habría llegado a ser substancialmente nuestro Padre Eterno y se habría 
realizado Su ideal. En consecuencia, la ciudadanía del Reino de los Cielos crecería 
infinitamente en el más allá o mundo espiritual sobre la base de miles de generaciones 
de descendientes en el mundo físico. Pero Adán y Eva, los antepasados del hombre se 
apartaron de Dios. En el momento de su expulsión del Edén todavía no habían tenido 
hijos. Dios después de echarlos, no podía ir tras ellos y bendecir su matrimonio. Por 
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tanto la raza humana en su totalidad desciende de antepasados fracasados. La 
humanidad ha crecido sin ningún tipo de relación con el amor de Dios. 

Distinguidos líderes del mundo: ¿Pensáis que la Caída del Hombre pudo ocurrir por 
comer el fruto de un árbol? La caída de Adán y Eva fue un acto inmoral contra el ideal 
del Verdadero Amor de Dios. El hecho de que Adán y Eva necesitaban obedecer el 
mandamiento muestra que estaban inmaduros al caer, estaban en un periodo de 
crecimiento. El Arcángel, simbolizado por la serpiente, tentó a Eva para que comiera 
del fruto del bien del mal, y esta cayó espiritualmente. Más tarde, ella tentó a Adán 
(que era inmaduro también para comer del fruto), y ambos cayeron entonces 
físicamente. 

El único pecado posible que habría resultado fatal en el Jardín del Edén, en el que 
Adán y Eva vivían en comunicación con Dios y plenamente felices, era el pecado del 
amor ilícito. El primer acto de amor de los antepasados humanos hubiera representado 
la perfección del amor de Dios mismo, y habría significado el comienzo de una 
celebración sin límite que habría continuado a lo largo de la historia y que habría 
colmado con una incesante explosión de alegría y bendiciones a Dios, Adán y Eva y al 
universo. Sería un momento de júbilo en que el amor, la vida y el linaje de Dios 
habrían echado raíces en la humanidad. Por el contrario, Adán y Eva cubrieron sus 
partes bajas y se escondieron entre los árboles, presos del pánico. Al desobedecer la 
ley celestial, tuvieron una relación inmoral que fue la base de un amor falso, de una 
vida falsa y de un linaje falso. 

Como descendientes de Adán y Eva, todos los seres humanos han nacido con el 
Pecado Original. La Caída dio origen al conflicto entre la mente y el cuerpo dentro de 
cada persona y ha causado que nuestras sociedades estén llenas de un amor manchado 
y que la gente haga cosas que contradicen el deseo de su mente original. 

Seamos responsables por el amor 

En el ideal del amor, las relaciones de amor en los reinos animal y vegetal cumplen 
sólo una función reproductora. Los seres humanos son la única excepción. La 
humanidad disfruta de libertad en las relaciones conyugales. Este es el privilegio 
especial del ser humano como señor de toda la Creación. Dios nos dio esa bendición y 
la infinita alegría del amor a Sus hijos e hijas. Sin embargo, la Verdadera Libertad 
concedida por Dios requiere de la responsabilidad humana. Si un individuo insiste en 
practicar la libertad en el amor pero sin responsabilidad, ¡cuánta confusión y 
destrucción llegará a causar! El ideal sublime del amor humano sólo es posible cuando 
uno es responsable por el amor. 

Podemos ver esta responsabilidad de tres maneras. La primera responsabilidad sería 
llegar a ser un maestro del Verdadero Amor, un amor auténticamente libre, sintiendo 
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agradecimiento a Dios por esa libertad, sabiendo como cultivarse y controlarse a uno 
mismo. Esta responsabilidad ante una relación de amor no debe tomarse simplemente 
como un acomodarse a cierta ley o norma social. Por el contrario, una persona debe 
ser responsable de su propio autocontrol y compromiso personal dentro de una 
relación vertical con Dios de por vida. 

En segundo lugar se encuentra la responsabilidad por el objeto de nuestro amor. Por 
naturaleza, la gente no quiere compartir el amor de su cónyuge con los demás. El amor 
horizontal de los cónyuges, a diferencia del amor vertical entre padres e hijos, pierde 
su potencial de perfección al ser dividido. Se debe a que el Principio de la Creación 
obliga a marido y mujer a formar una unidad dentro de un amor absoluto. Esposo o 
esposa tienen la responsabilidad dada por el amor de vivir absolutamente por el bien 
del otro. 

La tercera responsabilidad en el amor es hacia los hijos. El amor de los padres es la 
base del orgullo y la felicidad de los hijos. A ellos les gustaría nacer fruto de una 
unidad total y armoniosa de sus padres dentro del Verdadero Amor, y les gustaría 
crecer con ese amor. La responsabilidad más valiosa de los padres no es educar a sus 
hijos externamente, sino ofrecerles los elementos de vida del Verdadero Amor que 
puedan perfeccionar su espiritualidad. Por esta razón la familia es algo tan valioso. La 
experiencia diaria del corazón de los Verdaderos Hijos, Verdaderos Hermanos y 
Hermanas, Verdaderos Esposos, y Verdaderos Padres no se adquieren en otro lugar 
que no sea la Verdadera Familia. 

Si Adán y Eva hubieran llegado a ser una pareja en el Verdadero Amor, centrados en 
Dios, Este podría haber morado en Adán como su cuerpo substancial y amar entonces 
a Eva. Además, Adán y Eva podrían haber llegado a ser Verdaderos Padres que 
substancialmente encaman a Dios, y llegar a ser el origen de un amor bueno, una vida 
de bondad y un linaje de bondad. 

Debido a la Caída, sin embargo, Adán y Eva llegaron a ser una encamación de Satán 
y terminaron siendo la primera pareja mala, los primeros padres malos y antepasados 
malos. Su unión llegó a ser la raíz de un amor malo, una vida mala y un linaje de 
sangre malo. Los seres humanos al nacer de esta raíz, descienden del adúltero Satán, el 
enemigo de Dios, y han heredado este linaje de padres malos. 

¡Qué inmenso debió ser el dolor de Dios al ver Su ideal de Verdadero Amor 
destruido por la Caída de nuestros antepasados humanos! La humanidad, creada para 
ser hijos e hijas de Dios, nunca llegó a conocer a Dios como a su Verdadero Padre. Sin 
embargo, a pesar de que Sus hijos e hijas han servido a Satán, Dios no ha cesado de 
trabajar en la Providencia de la Salvación. Ya que Dios es un Ser Absoluto, y Su ideal 
de la creación es también absoluto, Él ha llevado a cabo la Providencia de la Salvación 
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a pesar de Su dolor. La Providencia de la Salvación de Dios es la Providencia de la 
Restauración, la providencia para recuperar el Propósito de la Creación perdido 
centrado en el Verdadero Amor. La Providencia de la Salvación por tanto es la 
Providencia de la Re-Creación. 

 

La Esencia de la Providencia de Dios 

Por consiguiente, la raíz de la Providencia de la Salvación se encuentra en la 
recreación de la simiente del hijo original, del ser humano que cumpla el ideal de la 
creación. Aquello que más aborrece Dios, es decir, la vida y el linaje de sangre 
iniciados por el amor falso del adúltero Satán, debe ser limpiado. La esencia de la 
Providencia se centra en la tarea de preparar el nacimiento del Verdadero Padre, aquel 
Salvador que pueda traer el Verdadero Amor, Vida y el linaje de Dios. 

Ya que los antepasados de la humanidad no cumplieron su responsabilidad, sino que 
heredaron el linaje inmoral de Satán y se sometieron a su dominio, Dios no pudo 
actuar directamente y llevar a los seres humanos a su posición original. Dios no puede 
aceptar incondicionalmente a la humanidad tras ponerse del lado del arcángel malo, ni 
puede castigarla. Por tanto Dios debe usar la estrategia de trabajar con una figura 
central que representa el lado del buen Arcángel. Este personaje, al recibir 
inicialmente persecución establece una condición de indemnización para recuperarlo 
que fue perdido. Satán ataca primero pero en consecuencia debe aceptar la posición 
perdedora. Las Guerras Mundiales, la Primera, la Segunda, y la Tercera (o Guerra 
Fría) son buenos ejemplos de este modelo. Aquellos que las iniciaron, perdieron. 

En la Providencia de la Restauración, el fundamento logrado por la cooperación 
entre madre e hijo fue algo muy importante. Así ocurrió en tiempos de Jacob, Moisés 
y Jesús. Dios llevó a cabo Su Providencia de separar al pueblo de la vida y el linaje 
satánico por medio de un fundamento de cooperación entre una madre, que debía 
cumplir la responsabilidad de Eva, iniciadora de la Caída, y el segundo hijo de la 
familia. 

Dios no puede relacionarse directamente con el primer hijo ya que este está en la 
posición de tener una relación de sangre directa con Satán, quien por la Caída fue el 
primero en dominar al hombre. Dios ha estado restaurando el linaje de sangre bueno 
haciendo que el segundo hijo, que representa el lado del bien, establezca una 
condición. Dios entonces tiene que hacer que el primer hijo, representando el mal, 
ocupe una posición de sumisión frente al segundo hijo. 

En la familia de Adán, Dios llevó a cabo la providencia de apoyar al segundo hijo, 
Abel, y hacer que este sometiera al primer hijo, Caín. Aunque Eva hubiera caído, 
como madre debería haberse esforzado por fomentar la unidad entro los dos hermanos. 
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Sin embargo, Caín mató a Abel (Génesis 4:8) y la Providencia de la Salvación, al no 
cumplirse, fue prolongada. 

También ocurrió este proceso de cooperación entre madre e hijo en los tiempos de 
Noé. Pero donde esta cooperación alcanzó un nivel significativo fue con Rebeca y 
Jacob. 

La Caída humana fue cometida por tres seres: Adán, Eva y el Arcángel. El Arcángel 
sedujo a Eva provocando la caída espiritual y, a continuación, Eva caída sedujo a 
Adán causando la caída tísica. Todos le dieron la espalda a Dios y el arcángel caído se 
convirtió en Satán. Dado que la Providencia de la Salvación es la Providencia de la 
Restauración, el Principio de la Restauración sólo puede llevarse a cabo yendo por una 
dirección opuesta en 180 grados a la que llevó a la Caída. 

Dios perdió a Adán, que tenía la simiente del Verdadero Amor y la Verdadera Vida. 
Por tanto Dios tenía que encontrar a un hijo con una nueva simiente, libre de la 
acusación satánica. Al igual que Dios creó primero a Adán al tiempo de la creación, 
Dios tenía que recuperar primeramente a un hijo que no guardase relación con la 
Caída, siguiendo la Providencia de la Restauración que es una Providencia de 
re-Creación. Esta es la idea básica que explica la venida del Mesías. El Mesías rompe 
con la vida de pecado de aquellos que tienen un linaje caído dentro del dominio de 
Satán. El viene como un Verdadero Ser Humano para injertar la humanidad caída en la 
simiente de una nueva vida. El Mesías tiene sus raíces en Dios y viene como un 
Segundo Adán para limpiar todo lo que fue hecho por el primer Adán. Por esta razón 
Dios no puede enviar a un Mesías superhombre que obra sólo por medio de milagros. 

Para que un hijo nazca en la tierra con la simiente del amor y la vida de Dios, debe 
haber en primer lugar una madre. Y esta madre no pueda dar a luz a este hijo de una 
forma convencional. La concepción debe tener lugar siguiendo la fórmula de la 
restauración. Toda la cooperación entre madres e hijos en la Providencia de la 
Restauración es una preparación y una condición para que el Hijo de Dios pudiera 
nacer con la simiente de una nueva vida, libre de la acusación satánica. Estableciendo 
condiciones para evitar los ataques de Satán y subordinando al primer hijo que 
representa al mal, madre e hijo deben restaurar el amor, la vida y el linaje que fueron 
apropiados por Satán. 

 

El Significado de la Victoria de Jacob 

La Biblia, como libro que refleja la labor providencial de Dios, contiene muchos 
pasajes que son difíciles de entender. Un ejemplo lo tenemos en Rebeca que engaña a 
su marido Isaac y a su primer hijo Esaú para ayudar a su segundo hijo Jacob a recibir 
la bendición (Génesis 27). Dios está del lado de esta madre y su hijo, y aunque logran 
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sus propósitos por métodos injustos a primera vista, Dios les bendice en todo lo que 
hacen. En la familia de Adán, Caín y Abel lucharon fuera del vientre materno. Su 
lucha provocó la muerte de Abel, el segundo hijo. 

Jacob, en cambio, gracias al mérito de muchos hombres justos que habían pagado 
indemnización y se habían sacrificado desde los tiempos de Abel, alcanzó finalmente 
el nivel espiritual en el que Satán hizo caer al hombre en un principio. Jacob tuvo 
entonces que ocuparse de su hermano gemelo, Esaú. En el vado de Yabboq, Jacob 
consiguió la victoria espiritual sobre el ángel (Génesis 32:28). Y tras la victoria sobre 
Esaú (Génesis 33), en la posición de la encarnación substancial del Arcángel, Jacob 
recibió la bendición de ser el primer hombre victorioso de la historia y, por tanto, le 
fue dado el nombre de "Israel". Cuando todo esto ocurrió tenía cuarenta años. 

Satán plantó la semilla del amor falso en el útero de Eva y esto originó una vida 
falsa. Dios necesitaba purificar el útero de una madre para que el Hijo del Cielo 
pudiera nacer. Este periodo de purificación y de separación de Satán tenía que 
iniciarse en la misma concepción y abarcar hasta los cuarenta años de edad, ya que 
Jacob, aunque logró la victoria, no pudo cumplir este requisito. La madre indicada 
para asumir la responsabilidad de establecer esta condición fue Tamar. 

El papel providencial de Tamar 

Tamar estaba casada con Er, el hijo mayor de Judá (Génesis 38). Pero Er disgustó a 
Dios y murió. De acuerdo a las costumbres de aquel tiempo, Judá dio a Tamar su 
segundo hijo, Onán, para que pudieran engendrar un hijo para Er. Pero Onán, sabiendo 
que el hijo de Tamar no sería su propio hijo, derramó su semen en el suelo. Esto fue 
un pecado a los ojos de Dios, y Onán murió. Entonces Tamar quería a Selá, el tercer 
hijo de Judá, por marido, pero Judá no se lo dio. Judá pensó que sus dos hijos habían 
muerto a causa de Tamar, y tenía miedo de que Selá también muriera y se acabara el 
linaje familiar. 

Pero Tamar estaba convencida de que ella tenía que mantener el linaje del pueblo 
elegido. Y, para hacerlo, se disfrazó de prostituta y yació con su suegro, Judá, 
quedando embarazada con gemelos. En el parto, uno de los gemelos, Zéraj, sacó su 
mano del vientre para poder nacer primero. Pero fue arrastrado al vientre de nuevo y el 
segundo hijo, Fares, nació primero, tomando la posición de hermano mayor. Dentro 
del vientre de Tamar, lucharon el primero y el segundo hijo y la inversión de sus 
posiciones les separó de Satán. Esto llegó a ser la condición para la restauración del 
vientre materno. Sobre esta condición, el Mesías sería concebido del linaje del pueblo 
elegido, con el fundamento que la nación de Israel debía levantar en el Imperio 
Romano dos mil años más tarde. El fundamento victorioso a nivel nacional pudo 
entonces crearse en el vientre de una madre libre de la acusación satánica, preparado 
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para la simiente del Hijo de Dios. Sobre este fundamento, la Madre María hizo su 
aparición en la corriente principal de la Providencia de Dios. 

María recibe la Voluntad de Dios 

Cuando estaba emparejada con José, María recibió del Arcángel Gabriel el 
sorprendente mensaje de que el Mesías nacería de ella (Lucas 13). En aquellos días, si 
una mujer soltera quedaba embarazada, debía ser apedreada hasta morir. Pero María 
aceptó la voluntad de Dios con fe absoluta, diciendo: "He aquí la esclava del Señor; 
hágase en mí según tu palabra" (Lucas 1:38). 

María fue a consultar al sumo sacerdote Zacarías, que era su pariente y una persona 
altamente respetada. La esposa de Zacarías, Isabel, con la ayuda de Dios, estaba 
entonces embarazada de Juan el Bautista y al encontrar a María, la dijo "Bendita tú 
entre las mujeres y bendito el froto de tu vientre. ¿Por qué se me concede que la madre 
de mi Señor venga a mí? (Lucas 1:42-43). Con estas palabras ella dio testimonio del 
nacimiento de Jesús. 

De esta manera, Dios dio a conocer a María, a Zacarías y a Isabel el nacimiento del 
Mesías antes que a nadie. Todos ellos tenían la misión absolutamente crucial de 
cumplir la voluntad de Dios de servir a Jesús. La familia de Zacarías dejó a María 
estar en su casa y Jesús fue concebido allí. Isabel y María eran primas por parte de 
madre. Pero de acuerdo a la Providencia de Dios estaban en el papel de hermanas, con 
Isabel como hermana mayor (Caín) y María como la menor (Abel). Isabel ayudó a 
María en presencia de Zacarías. Mediante esta cooperación, la familia de Zacarías, a 
nivel nacional, indemnizó la falta de unidad de Lía y Raquel en la familia de Jacob 
(Génesis 29-30). Esto permitió que Jesús fuera concebido. Por primera vez en la 
historia podía nacer en la tierra, libre de la acusación satánica y de un vientre 
preparado, la simiente del Hijo de Dios, la simiente del Verdadero Padre. De esta 
manera, el unigénito amado de Dios, el poseedor del amor de Dios, nacía por primera 
vez en la historia. María tenía que hacer algo que podía resultar difícil de entender de 
acuerdo al sentido común, algo duro de aceptar con la ley de aquellos tiempos. María, 
Isabel y Zacarías se sintieron conmovidos espiritualmente y aceptaron la revelación 
que venía de Dios, creyendo incondicionalmente que sus actos respondían a la 
voluntad y el deseo de Dios. 

Aunque el Hijo de Dios podía ya nacer en la tierra, necesitaba un muro de protección 
para crecer sin peligro en el mundo satánico y cumplir así la voluntad de Dios. Dios 
esperaba que estas tres personas en la familia de Zacarías establecieran un fundamento 
protector. Podríamos preguntamos con cuánta seriedad estas tres personas abordaron 
su tarea de proteger y servir al Hijo de Dios, y por cuánto tiempo deberían haber 
permanecido juntos. En la Biblia se dice que, "María permaneció con ella (Isabel) 
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alrededor de tres meses, y volvió a su casa" (Lucas 1:56). Tras este hecho no hay 
ninguna cita bíblica que nos hable de la relación posterior entre  María. Isabel y 
Zacarías. Al dejar la casa de Zacarías, las dificultades empezaron para María y para 
Jesús. 

La familia de Zacarías debería haber sido un muro de protección para Jesús durante 
toda su vida. Pero muy pronto, José descubrió que María estaba embarazada. ¡Qué 
grande debió ser su sorpresa! María, su querida prometida, con la que no había tenido 
ninguna relación, estaba embarazada tras tres meses de estancia en otro lugar. Era 
natural que José preguntara a María de quién era el hijo que estaba en su vientre. ¿Qué 
hubiera ocurrido si en aquel momento María se lo hubiera contado todo 
cándidamente? Si lo hubiera hecho habría significado el fin de un clan. Por eso María 
respondió simplemente que estaba embarazada del espíritu Santo. El embarazo de 
María empezó a hacerse visible y la gente del pueblo comenzó a darse cuenta. ¿Qué 
habría ocurrido si José hubiera dicho que él no sabía nada de todo aquello? Pero José 
era un hombre justo. Creyó en la revelación de Dios y defendió a María diciendo que 
el embarazo era su responsabilidad. Puede que María fuera ridiculizada por quedarse 
embarazada mientras estaba comprometida, pero al menos se libró de ser apedreada 
hasta la muerte. 

José, que amaba a María, la protegió de esta manera en un principio. Sin embargo, 
existía una enorme angustia en su corazón. Al nacer Jesús, las sospechas de José sobre 
quién ere el padre de Jesús se incrementaron y su corazón sentía un gran dolor. A 
medida que Jesús iba creciendo, los corazones de ambos se iban distanciando. Y 
debido a esto, surgían disputas familiares frecuentemente. Jesús fue considerado como 
un hijo ilegítimo, y sin la protección de la familia de Zacarías y el cariño de José, 
Jesús creció con una indescriptible soledad en su corazón. 

Jesús se queda sin esposa 

Jesús era consciente de su camino como Mesías, y se lamentaba de estas 
circunstancias de soledad y el serio obstáculo que esto representaba para cumplir la 
voluntad de Dios. El Mesías viene como el Verdadero Padre y para cumplir esta 
misión, necesitaba tener una novia substancial. Jesús tenía que invertir de raíz, el amor 
falso del arcángel que había causado la caída de Eva cuando esta crecía como hermana 
de Adán. Consecuentemente, Jesús, en la posición de Adán, como Hijo de Dios, debía 
recibir como esposa a la hermana menor de alguien que estuviera en la posición de 
arcángel. Esa esposa no era otra sino la hija de Zacarías, la hermana menor de Juan el 
Bautista. Para lograr algo así en un mundo donde Satán es dueño y señor, Jesús 
necesitaba un fundamento de protección construido a base una fe absoluta. 
Trágicamente, todo el fundamento acabó desmoronándose a su alrededor. 
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Esto no habría ocurrido si Zacarías e Isabel, que habían recibido la revelación y el 
apoyo espiritual de Dios, hubieran mantenido una fe absoluta. Si ellos hubieran 
cumplido su responsabilidad, María se habría mantenido en contacto con ellos 
continuamente después de los tres meses que estuvo en su casa. Dios eligió a la 
familia de Zacarías como los representantes más valiosos del mundo entero, pare que 
después del nacimiento de Jesús, le protegieran, le sirvieran y dieran testimonio de él 
como el Mesías. No sólo debían servir a Jesús como el Hijo de Dios y Mesías con una 
total devoción, sino que además debían aprender la voluntad de Dios de Jesús y 
seguirle absolutamente. Juan el Bautista nació para servir a Jesús y cumplir su 
responsabilidad de guiar a todos los que inspiraba al arrepentimiento a que creyeran en 
Jesús y recibieran la salvación. 

Pero desafortunadamente, a pesar de que Zacarías, Isabel y Juan Bautista en un 
principio dieron testimonio de Jesús como el Hijo de Dios, no hay pruebas de que le 
sirvieran como tal. El respetado sacerdote Zacarías fue un simple espectador. Juan 
Bautista se mantuvo separado de Jesús. Estas circunstancias impidieron que la gente 
pudiera seguir a Jesús e hicieron su camino más difícil. Una vez que la familia de 
Zacarías perdió la fe en Jesús y le vio desde un prisma meramente humano, se hizo 
imposible que le pudieran ayudar a recibir su esposa. 

Debemos tener en cuenta además la influencia que ejerció en Jesús la relación entre 
María y José. María tenía que restaurar la posición de Eva y de Tamar siguiendo un 
curso de indemnización, por lo tanto, ella debería haberse mantenido como prometida 
de José. Providencialmente, ellos no deberían haber tenido relaciones como marido y 
mujer. El deseo de Dios era que no tuviesen relaciones sexuales ni antes ni después del 
nacimiento de Jesús. José amaba a María aún después del nacimiento de Jesús, pero 
María debería haberse mantenido separada de José pare dedicarse a educar a Jesús 
como el Hijo de Dios. 

Pero las circunstancias del día a día hacían que esto no fuera fácil de cumplir. 
Aunque la mente original de María le decía que no debía hacerlo, ella tuvo relaciones 
sexuales con José. Tuvieron hijos y esto fue una repetición del error de Eva. Con esta 
condición, Satán les invadió. A excepción de Jesús, todos los que deberían haber 
protegido a Jesús llegaron a estar bajo el dominio de Satán: su padre, su madre, sus 
hermanos de tipo Abel (Juan Bautista y sus hermanos) y sus hermanos de tipo Caín 
(los hijos de José). 

Jesús visto con ojos humanos 

Cuando alguien es invadido por Satán pierde todo el apoyo espiritual y toda 
inspiración. La confianza en Dios, así como el sentido de gratitud hacia Él se pierden. 
Uno empieza a ver todo con ojos humanos. María no ayudó a Jesús a lograr la boda 
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que él deseaba. Incluso se opuso a esta boda. Esta fue la razón directa por la que Jesús 
no pudo recibir a su esposa y no pudo llegar a ser el Verdadero Padre; y finalmente le 
forzó a ir por el camino de la cruz. 

Las palabras de Jesús a María en la boda de Caná, "¿qué tengo yo contigo, mujer?" 
(Juan 2:4) revelan el reproche a una madre que se preocupa por la boda de otros, pero 
se niega a ayudar a Jesús a tener su esposa, el requisito más importante en la 
Providencia. Bajo esta perspectiva podemos entender la pregunta de Jesús, "¿quién es 
mi madre y quiénes son mis hermanos?" (Mateo 12:48) 

Enfrentándose a la oposición de María, de Zacarías, de Isabel y finalmente la de Juan 
Bautista, Jesús perdió la esperanza de poder recibir su protección mientras se afanaba 
en cumplir su misión. Por tanto, Jesús abandonó su casa para buscar un nuevo 
fundamento espiritual con el que reiniciar la Providencia de la Salvación. 

Sin una familia y sin un hogar, Jesús se lamentaba diciendo, "los zorros tienen 
madrigueras y las aves del cielo nidos; pero el Hijo del hombre no tiene donde reclinar 
la cabeza" (Mateo 8:20). Una vez perdido su fundamento familiar, Jesús intentó 
reconstruirlo. Este fue su objetivo en el curso de tres años. 

Finalmente al no creer la gente en él y al perder la fe los discípulos, Jesús tuvo que 
aguantar la embestida de Satán. Y al derrumbarse su fundamento, tuvo que ir por el 
camino de la cruz. En un principio, Jesús vino a la tierra como el Mesías para bendecir 
a sus discípulos y a toda la humanidad. El vino a construir un Reino de los Cielos sin 
pecado. Pero debido a la incredulidad que encontró, no pudo recibir una esposa, no 
pudo llegar a ser el Verdadero Padre y no pudo cumplir su misión. Por eso prometió 
volver. 

La Biblia dice, "todo lo que ates en la tierra quedará atado en el cielo, y lo que 
desates en la tierra, quedará desatado en el ciclo". Hoy, por tanto, revelo claramente 
esta verdad sobre Jesús y María para poder liberarles aunque reciba la oposición de las 
iglesias establecidas, ya sea de la Iglesia Católica olas Iglesia Protestantes. 

Completando el Ideal de Verdaderos Padres 

El Señor de la Segunda Venida viene a completar el fundamento de la Providencia 
de Dios de la Restauración que quedó inacabado por Jesús. Es decir, viene con la 
simiente del Verdadero Hijo original para cumplir el ideal de la creación. Viene a 
cumplir el ideal de los Verdaderos Padres que son el origen del Verdadero Amor, la 
Verdadera Vida y el Verdadero Linaje de Dios. Viene sobre el fundamento victorioso 
de la providencia de Dios desde los tiempos de Jesús. Está sobre el fundamento 
victorioso de la vida de Jesús y debe encontrar la esposa que Jesús no tuvo, y así llegar 
a ser los Verdaderos Padres que puedan salvar a la humanidad. 
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Mediante la bendición de nuevos matrimonios que hereden el linaje de sangre 
original de Dios, los Verdaderos Padres serán capaces de salvar a toda la humanidad. 
Hombres y mujeres llegarán a ser Verdaderas Personas injertándose en el Verdadero 
Amor, la Verdadera Vida y el Verdadero Linaje de Dios. Además, el Mesías 
establecerá una Verdadera Familia, creando el Reino de los Cielos en la tierra. Así, las 
grandes Bodas Santas Internacionales son el vehículo para establecer este nuevo linaje 
de sangre cuando el Señor de la Segunda Llegada viene en la carne. 

A nivel de la gran familia mundial, el Señor indemniza lo que fue perdido en la 
familia de Adán, y restaura la Verdadera Primogenitura, la Verdadera Paternidad y la 
Verdadera Soberanía que deberían haberse cumplido en la familia de Adán. El 
transformará este mundo en el Reino de los Cielos en la tierra bajo el dominio de Dios, 
abriendo la inscripción en el Reino de los Cielos en el mundo espiritual. La humanidad 
entrará en la era de la soberanía centrada en Dios tanto a nivel espiritual como físico; 
se establecerá un mundo de victoria, libertad, felicidad y unidad, y se creará el Reino 
de los Cielos en la tierra y en el mundo espiritual, el ideal de la creación de Dios. Esta 
es "La Visión del Principio de la Historia Providencial de la Restauración". Espero que 
en el futuro todos ustedes puedan recibir también esta gozosa y nueva bendición 
matrimonial. 

Queridos líderes y distinguidos invitados, me gustaría darles las gracias de nuevo por 
haber asistido a esta importante reunión. Espero que hayan entendido claramente la 
dirección por la que va la historia providencial para que sean verdaderos líderes, 
hombres y mujeres, que puedan establecer un mundo de paz.  

Que Dios les bendiga, que Dios bendiga a sus familias. Gracias. 
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1996.11.05 - En Busca De Nuestra Tierra Natal 
Original 
 

Rev. Sun Myung Moon 

Convención y Seminario de Mujeres Líderes del Uruguay 

Ceremonia de Clausura 

 

Piensen en el miedo que siento, como hombre, ante tantas mujeres... (risas). Además 
es un problema saber qué decir para que todas queden satisfechas. Si no, tendré que 
escaparme por algún agujero. Les pido disculpas porque un humilde hombre tenga que 
hablar a tantas damas. Y les pido su paciencia, su tolerancia y que abran sus corazones 
para escuchar tranquilas hasta que termine. ¿Me lo prometen? (aplausos). 

Vamos a tener que ponerle un título a este discurso informal. Lo titularemos: "En 
busca de nuestra tierra natal original". Así, si hablamos de nuestra tierra natal, lo 
primero que pensamos como uruguayos o argentinos, es en el lugar donde nacimos, en 
nuestra tierra. Pero si aceptamos que todos somos descendientes de ese primer hombre 
y esa primera mujer que Dios creó, debemos averiguar de dónde vienen ellos, cuál es 
su tierra natal. 

Si Dios, por amor y por necesidad de tener a alguien con quien dar y recibir amor, creó 
a Adán y a Eva, quiere decir que Adán y Eva nacieron en primer lugar en el corazón 
de Dios y, por tanto, ya que todos venimos de Adán y Eva, nuestra tierra natal original 
se encuentra dentro del corazón de Dios. Aunque cayeron, Adán y Eva fueron creados 
con un gran ideal, como todos nosotros. Hasta ahora la humanidad no ha tenido claro 
cuál fue el origen de la caída. Tampoco a lo largo de la historia, la humanidad ha 
conocido cuál era su tierra natal original anterior a la historia del mal. Cuánta gente 
hay que no ha sabido, ni sabe si Dios existe o no. Cuánta gente cree en la teoría de la 
evolución y en que nuestros antepasados fueron los monos. Así, cada individuo tiene 
sus angustias, sus preguntas sin resolver, sus momentos de pesar y de dolor en la 
búsqueda profunda de respuestas sobre las cuestiones fundamentales de la vida. 

Entonces, ¿cómo encontrar las respuestas a esta búsqueda? Dios estableció la religión 
para preparar el fundamento necesario para enviar a alguien con las respuestas. El 
problema de la caída hizo que todos nos encontremos, no en el lado de Dios, sino en 
este otro lado, y Dios debe enviar a esta persona a nuestro lado. No podemos pasar al 
otro lado por nuestra propia fuerza. 
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Con la caída comenzó una separación eterna entre Dios y nosotros. ¿Cómo se sentiría 
Dios después de separarnos de Él, habiéndonos creado para dar y recibir Su amor? 
¿Han estudiado en las conferencias donde se dice que Dios necesita de un objeto de 
amor? ¿No? Volvamos al momento en que Dios, por su impulso de amar y recibir 
amor, nos creó. ¿Es posible que Dios nos creara deseando que fuéramos mejores o 
peores que El? ¿Qué piensan? 

Podemos deducirlo del hecho de que todo ser humano, ya sea hombre o mujer, desea 
encontrar una pareja que sea más hermosa, más inteligente y con más capacidad que 
uno mismo. Si eso es común a todos, quiere decir que viene de Dios. Podemos deducir 
pues que, si bien Dios es Dios y sin desmerecer todo lo que Él es, quiso que fuéramos 
mejores que Él. 

De toda la creación, ¿cuál es el ser que Dios habrá elegido como objeto de Su amor? 
¿Será que una mujer sola puede ser ese objeto de amor? ¿Será que un hombre solo 
puede ser ese objeto de amor? Al hablar de seres humanos, hablamos de hombre y 
mujer.  

El día que ese hombre y esa mujer se unan en verdadero amor, en amor absoluto, esa 
pareja llegará a ser el objeto del amor de Dios, donde Dios verá reflejadas sus 
características y disfrutará del amor con ese ser objetivo de valor infinito, igual al de 
Dios. 

En el origen, Dios, Adán y Eva debían establecer esa relación de amor. Dios creó 
primero a Adán y después a Eva, en ese orden. ¿Qué hacer para que se encuentren y se 
unan? ¿Por qué nos habrá creado de esta manera, al hombre en primer lugar? ¿Será 
para que se quejen de que Dios es machista también? 

Vivimos en una época en la que la mujer no quiere ser menos que el hombre y hay 
razones para ello. La cuestión es ¿cómo debían comportarse Adán y Eva frente a 
Dios? ¿En qué posición se situarían frente a Dios? ¿Delante, a la izquierda, a la 
derecha, detrás, arriba? ¿Cuál sería su posición? Es difícil dar una respuesta correcta. 
Es algo que debemos resolver. 

Supongamos que hombre y mujer deben ir juntos. ¿Quién debe ir a la derecha? ¿El 
hombre o la mujer? ¿Debe ir la mujer a la derecha? ¿Quién? (...la mujer...) ¡La mujer! 
Me parece bien, me gusta que tengan esa aspiración; son mujeres de primera. Cuando 
van por la calle con su esposo, ¿caminan por su derecha o por su izquierda? ¿Qué 
piensan? (murmullo general) ¿Y a la derecha de Dios quién debe estar: el hombre o la 
mujer? ¿Por qué a la izquierda del hombre? Usemos esta lógica: el corazón es el 
corazón y el amor es el amor, pero la mujer necesita protección de alguien que tenga 
más fuerza. Y en general ¿cuál es el brazo que mejor maneja el hombre, el derecho o 
el izquierdo? Quiere decir que el hombre necesita la mano derecha libre, no para 
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abrazar a la mujer, sino para protegerla contra cualquier amenaza, sea un animal 
salvaje o un hombre salvaje. Por más robusta que sea la mujer o por más confianza 
que tenga en sí misma, si aparece un animal salvaje en seguida se esconderá detrás del 
hombre. (aplausos) 

El hombre debe ir a la derecha, por tanto a la derecha de Dios debe ir el hombre y a la 
izquierda, la mujer. ¿Qué piensan, a Dios le gustaría tenerles a cada lado, bajo sus 
brazos? O, al amarles tanto, ¿querría tenerles detrás o delante de Él? Dios quiere 
abrazarles y por eso necesita que estén delante de Él. 

¿Le gustará a Dios que la frente del hombre y de la mujer se encuentren y se toquen o 
no? Si el hombre es fuerte y la mujer no lo es tanto, es porque Dios nos creó así, no 
obstante, Dios quiere que ambos sean iguales en el amor y que estén unidos. Cuando 
la mujer está con el hombre que ama, ¿le molesta que la bese en los labios? ¿Sale 
corriendo? No, le gusta. 

Antes de la caída, Adán y Eva eran adolescentes y estaban creciendo y madurando. 
Supongamos que un día Dios les hubiese dicho, "miraros el uno al otro", ¿hubieran 
evitado mirarse o se hubieran mirado? Entonces Dios les hubiera dicho: "miraros a los 
ojos, empezad a tocaros con la mirada". Hubieran disfrutado de esa mirada. Ustedes 
pónganse en la posición de Eva e imaginen que sus esposos estuvieran en la posición 
de Adán, ¿qué hubieran hecho si Dios les hubiera pedido esto? Después les habría 
pedido que se tocaran las narices, después los labios, después las orejas, después las 
manos y después todo.  

Si no hubiesen pecado, habría llegado el día en el que Dios los habría bendecido en 
matrimonio. Ellos crecían como hermanos, pero un día -cuando hubiesen madurado 
física y espiritualmente- el amor de hermanos no les satisfacería más. ¿Qué hubiera 
pasado si Dios les dijera, "quiero ver cómo os besáis, quiero ver cómo se unen 
vuestros labios"? Ese era el ideal. ¿Piensan que Dios habría querido ver el día en que 
ellos se besaran, o no? ¿Habría querido ver ese día, o no? Dios quiso ver el día en que 
se mirasen a los ojos y sus ojos fueran como la flor más hermosa, que se hubiesen 
unido en un abrazo y un beso. ¿Y si Eva fuera gordita como usted, y Adán, delgadito? 
(risas) Dios sin duda habría querido ver ese día. 

¿Qué habría hecho Dios el día en que Adán y Eva, en medio de esa relación pura, se 
hubiesen besado de esa manera? ¿Qué expresión habría usado Dios? ¿Habría reído con 
todas sus ganas: ¡Ja, Ja, Ja!, o qué habría hecho? Dios habría querido meterse entre sus 
labios en el momento en que se besasen. ¿Entienden? 

Sepan que el deseo de Dios de besar con Su amor a Adán y a Eva tiene que haber sido 
más fuerte que el deseo del hombre y de la mujer de besarse. 
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Entonces, ¿habrían tenido que besarse o no? El orgullo de Adán habría sido darse el 
primer beso junto con Dios, con el permiso de Dios. La amargura y la tristeza del 
corazón de Dios es que el mundo está lleno de hombres y mujeres guapos pero que 
nunca se han besado con El, es decir que nunca Él ha podido formar parte de esa 
relación. ¿Estoy equivocado o tengo razón? Y ¿qué tal ustedes? ¿Se han besado en su 
matrimonio de esa manera..., con Dios? 

Esa debió ser la posición de nuestros primeros antepasados. Ellos deberían haber sido 
un hombre y una mujer verdaderos, unidos por el amor verdadero, y besarse con besos 
verdaderos en compañía de Dios. ¿Entienden, no? 

De las ochocientas damas que hay hoy aquí, que levante la mano aquella que crea que 
es una mujer como la que Dios quiso en el principio. 

Debemos entender bien que lo ideal para el matrimonio sería que el hombre y la mujer 
crecieran con un amor verdadero, un amor absoluto, que maduraran, que se unieran 
con ese amor y que se besaran con ese amor. No son cosas difíciles las que estamos 
hablando hoy, pero es fácil darse cuenta de que estamos lejos de ese modelo que Dios 
quiso para la humanidad en un principio. Cada una de ustedes, después de lo que 
hemos hablado, podrá sentir en que posición se encuentra con respecto a ese ideal que 
Dios tuvo para el primer hombre y la primera mujer. 

Supongamos que todos vamos al Reino de los Cielos, ¿querrán entrar en la habitación 
en la que Dios está, querrán quedarse en el jardín, o andar por ahí afuera en un lugar 
lejano? Desearían entrar en la habitación donde Él está. Eso quiere decir que si Dios 
está durmiendo les gustaría acompañarle en su sueño. 

Nuestro corazón sabe cuál es nuestra posición, nuestra distancia, nuestra relación con 
Dios. Pueden haber sido Miss Uruguay, pero lo que importa no es el rostro, la cuestión 
es el corazón. Usted es una mujer muy guapa..., ¿le ha dado la mano a un hombre que 
realmente agrade a Dios, un hombre que al mirarlo Dios diga "ese es mi hijo, un 
hombre de amor absoluto"? Ninguna mujer ni ningún hombre están calificados como 
las personas que Dios quiso crear. 

¿Algún hombre estuvo en la posición de gritar "¡Eva!" con todo su corazón, y Eva 
gritar "¡Adán!", y juntos gritar "¡Dios!"? Ningún hombre estuvo en esa posición. ¿Qué 
pasó cuando cayeron? ¿Qué preguntó Dios? "Adán, ¿dónde estás?". Por más que 
hubieran llamado a Dios en ese momento, Él no hubiera querido saber nada de ellos. 
Somos descendientes de esa pareja, todos, por más hermosa que sea, lo siento señora. 

Si no tenemos claro cómo hemos caído y cuál es nuestra situación, cómo podemos 
saber cuál es la manera de salvarnos. Así, el bautismo, entre otras, es una condición 
espiritual muy importante, pero no da una salvación completa. No es tan fácil salvarse. 
Si Jesús está en la posición de novio y los cristianos y toda la iglesia en la posición de 
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novia, el nivel que debemos alcanzar como personas es el nivel de pureza que tenían 
Adán y Eva antes de la caída, para poder relacionarnos con el nivel de pureza que 
tiene el hijo de Dios. 

¿Creen que en este mundo malo y pecador, las personas atractivas viven de una 
manera cercana o lejana de Dios? La persona atractiva tiene mayores posibilidades de 
ser desviada, de ser tentada, de aprovecharse de otras mujeres, es decir, de alejarse de 
Dios en este mundo malo. Cuántas mujeres por ser hermosas, al ver que muchos 
hombres guapos las miran, no se conforman con un hombre sólo. Eso no agrada a Dios 
sino que las aleja de Dios. A Dios le gusta la mujer que ama con pureza, con 
humildad. 

Todas tendrán esposo o lo habrán tenido, alguien a quien amen o hayan amado. El 
problema es que no hemos visto en la tierra a un hombre o a una mujer que, al unirse, 
hayan tenido hijos en los que Dios quiera volcar todo Su corazón, todo Su amor, todo 
lo que Él tiene dentro. 

Distinguidas damas. 

¿Han encontrado a un hombre que sea un hombre original, un hombre de amor 
verdadero? Es una pregunta difícil, un problema serio. Si hablamos desde ese punto de 
vista nos damos cuenta cuán lejos estamos de ser los hombres y las mujeres ideales ya 
que hemos perdido a quien debía ser nuestro modelo. 

El primer amor, ¿es precioso o no? Nadie se olvida del primer amor. Es muy difícil 
encontrar un amor que nos haga sentir como el primero. En el mundo falta un 4% de 
hombres, entonces ¿qué van a hacer las que sobren para ser bendecidas? Una mujer 
sola, ¿puede ir ante Dios queriendo entrar al Reino de los Cielos? Solos no podemos 
unirnos completamente a Dios. Por algo Dios creó al hombre y a la mujer. ¿Por qué 
tenemos dos ojos? ¿Por qué no nos creó con un solo ojo en el medio? ¿Por qué hizo 
dos orificios en la nariz, por qué no uno solo grande y respirar por ahí? En la boca 
tenemos dos orificios también, tenemos dos oídos, tenemos todo en pares. 

Si alguien tiene un solo ojo, ¿es normal o no? Si a alguien le falta un orificio en la 
nariz, ¿es normal o no? No es normal. Podremos ir frente a Dios solos, pero no es 
normal que vayamos solos. 

Han vivido como debe ser, o nadie ha vivido como realmente se debe. ¿A qué 
conclusión llegamos? El problema es serio. ¿Se deciden ustedes a vivir como el 
Reverendo Moon les diga que deben vivir? ¿Les parece que pueden cambiar sus 
hábitos a la edad que tienen? Así como el hombre tiene hábitos de comidas de los que 
le es difícil deshacerse, ¿cómo va a deshacerse de costumbres de amor equivocadas, 
cuando el deseo por amar es más fuerte que el deseo por la comida? ¿Cómo corregir la 
manera en que el hombre ama? Muchas pensarán, "qué lástima que he venido aquí, 
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porque ahora que he escuchado esto me va a molestar más la conciencia. Si no hubiese 
venido, hubiera podido seguir haciendo lo que me diera la gana". Uno quiere 
desprenderse esas malas costumbres, pero ellas no quieren despegarse de nosotros. No 
es fácil. 

Por eso, la religión le ha exigido siempre al hombre que cambie su forma de vida, que 
niegue lo que le gusta. El Budismo, por ejemplo, siempre exigió a sus creyentes que 
dejaran sus familias, sus casas, todo. Y les puso en una posición peor que mendigos, 
sin nada. Les pidió que abandonaran el mundo, su país, su sociedad, su familia, sus 
abuelos, sus padres, sus hijos. Tenían que dejarlo todo e irse a las montañas para vivir 
una vida diferente. ¿Por qué la religión exige con tanta seriedad eso? Porque nuestras 
familias, nuestras naciones, nuestros países no están calificados ante Dios. Por eso 
Dios nos pide otra forma de vida que sí esté calificada y nos hace abandonar la que 
tenemos. 

¿Hay un país de los 33 de América Latina que sea la nación de Dios? ¿Y Uruguay? 

Al igual que Adán y Eva se fueron con Satanás por hacer lo que no debían, toda la 
humanidad ha ido con ellos por descender de ellos. Así Dios se ha quedado solo, cada 
vez más y más lejos, hasta el punto que existen seres humanos que dicen "Dios ha 
muerto", o no creen que El exista. Son como huérfanos sin casa, sin familia, sin 
nación, que no saben de dónde vienen, quién les dio la vida, porque no tienen padres. 
Esta es la posición de la humanidad, apartada de Dios, como huérfanos. Perdimos a 
nuestro Padre original y a nuestra tierra natal original.  

En esas circunstancias, Dios edificó el fundamento para enviar a Su hijo, el Mesías, a 
la tierra; y gracias a ello, Dios y Su hijo eligen ahora a una persona para que ayude a la 
gente a tener una visión clara sobre la dirección que Dios desea que sigamos, y esta es 
la dirección opuesta a la dirección del mal, de Satanás, y de esta forma poder 
restaurarse. 

¿Cómo diferenciar el bien del mal? Sabemos que el mal comenzó cuando ese ser 
pensó "¿y yo?". O sea que comenzó pensando en sí mismo, ese fue el origen del mal. 
¿Y ustedes? En general la gente es egoísta, individualista, le gusta lo personal. Esa no 
es la forma de vida o la ideología de Dios, sino que es el "ismo" o la ideología de 
Satanás, lo que sembró en el Jardín de Edén cuando hizo que Adán y Eva pensasen en 
sí mismos. 

Aquellos a los que les gusta lo personal, también les gusta tener cosas materiales para 
sí mismos, no para compartir. Imaginen si los pájaros fuesen egoístas, si la hierba 
fuese egoísta, si el aire fuese egoísta, ¿qué pasaría, quién sobreviviría? Si el egoísmo 
fuera la forma de vida original no podríamos comer nada. ¿Cómo podemos comer si la 
comida tiene su propia vida? Ignoramos la propiedad de los animales y de las plantas y 
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queremos imponer nuestra propiedad. ¡Entonces no coman! Estamos pecando contra la 
naturaleza al ser egoístas. ¿Lo han pensado alguna vez? ¿Qué derecho o qué privilegio 
especial tenemos? Si Dios nos expulsó del Edén, ¿qué derecho creen que tenemos? 
Debemos ser conscientes de que desde nuestros primeros antepasados hasta ahora, la 
humanidad ha estado pecando contra la naturaleza. Deberíamos sentir vergüenza 
frente al reino animal, frente al reino vegetal, cuando miramos la creación. ¿Con qué 
derecho o poder especial podemos reclamar la propiedad? 

Aquellos que imponen e incrementan el egoísmo, ¿deben ir al cielo o al infierno? Si 
queremos volver a Dios tenemos que ir por el camino opuesto al egoísmo, al 
individualismo. 

La Biblia dice que en los últimos días los enemigos serán los de la propia casa. ¿Por 
qué la familia va a ser el enemigo? Porque no deben seguir las costumbres del mundo. 
Aunque sean sus seres queridos, si siguen el camino por el que el mundo va, no 
volverán a Dios. Eso es lo que quiere decir. Hemos ido por un camino equivocado. 
Para restaurarnos, lógicamente, hemos de ir por el camino opuesto al que hemos 
seguido, no hay otra manera. 

A lo largo de la historia, Dios ha pedido a las grandes religiones y a la gente que las 
seguía, que abandonasen sus casas, que abandonasen sus costumbres, que siguiesen un 
camino opuesto al mundo, de lo contrario no habría manera de volver a Dios y a 
nuestra tierra natal original. Por más difícil que sea el camino hacia Dios, si lo 
conocemos y sabemos cuál es, no va a ser tan difícil, porque es el regreso a casa. 

Si comparamos los días de su vida hasta hoy con los tres días de estudio del Principio 
Divino que han completado, es un período muy corto. Por lo menos deberían 
estudiarlo por cuarenta días para despertar profundamente su conciencia a un montón 
de cosas. Lo cierto es que nuestros antepasados siguieron un camino equivocado y 
nosotros hemos seguido un camino equivocado. ¿Ha cambiado su manera de ver las 
cosas durante estos tres días? ¿En cuántos grados ha variado su mentalidad? 

A ustedes qué les parece, ¿Dios me ha amado hasta ahora o no? (¡Sí!) ¿A ustedes les 
parece que ese Dios que me ha tenido 50 años recibiendo insultos, críticas y 
persecución, me quiere? (¡Sí!). ¿Por qué me manda por ese camino? No hay cárcel que 
no conozca, en Corea, en Japón, en Estados Unidos. ¿Por qué? Porque hubo mujeres 
que no cumplieron su responsabilidad en su momento. Por eso les digo: por culpa de 
las mujeres fui a la cárcel. El Reverendo Moon decidió dar su vida y arriesgarla en 
cada paso de este camino, pero hubo mujeres que tuvieron una misión y una 
responsabilidad que cumplir y ellas hicieron lo que quisieron. Por eso yo tuve que ir a 
la cárcel. Daban ganas de agarrarlas de la nariz y retorcérselas.  
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Las uruguayas son muy bonitas, ¿no serán así ustedes también, no? (No...) Al ser 
mujeres, ¿no serán iguales todas? (No...) ¿Quiere decir eso que aquellas orientales me 
hicieron sufrir, pero las uruguayas no me van a hacer sufrir? ¿Significa eso? Creo que 
las uruguayas no podrían vivir o aguantar más de una semana con un secreto dentro. 
(risas) Pero las orientales callan, hablan poco. Si hay una oriental y una occidental, 
fíjense quién habla mucho y quién habla poco. Y quién domina la situación. ¿Conocen 
mujeres chinas? Las mujeres chinas pueden saberlo todo pero nadie sabe que lo saben. 
Se lo guardan todo. ¿Ustedes las uruguayas pueden hacer eso? 

Volvamos al tema principal. ¿Por qué la mujer nace como mujer? Nace para 
encontrarse con un hombre que la ame absolutamente, verdaderamente, para formar un 
matrimonio en el cual Dios se deleite y derrame todo Su amor sobre ellos, y cada uno 
pueda sentir el amor de Dios a través del otro. Ese es el ideal de la mujer, por eso 
nace. 

Adán fue creado como el gemelo de Eva, es decir que fueron creados como hermanos. 
También fue creado para llegar a ser rey, así que era hermano pero al mismo tiempo 
era rey. El rey de los hermanos, el rey de los esposos, el primer hijo de Dios. Iba a ser 
el rey del reino que heredaría de Dios, tanto en la tierra como en el mundo espiritual. 
¿Mediante qué? Mediante su órgano sexual. Todo esto ocurriría el día en que 
estableciese el matrimonio absoluto con Eva. Como dije en los discursos que leímos, 
la caída destruyó el cielo y la tierra, e invirtió todas las cosas. Esta es la clave. Nuestro 
órgano no es nuestro. Dios es el dueño del amor y Dios creó el órgano del amor, 
entonces no engañemos a Dios, ni engañen a sus esposos. El órgano del amor tiene 
que ser utilizado absolutamente como Dios quiere. ¿Lo entienden? 

El matrimonio de Adán y Eva se realizaría el día en el que el amor que 
experimentasen como hijos llegara a la perfección. Es decir, el matrimonio es la 
perfección del amor filial. Habrían aprendido a crecer como hijos, habrían aprendido a 
amarse como hermanos, entonces el matrimonio también sería la perfección del amor 
de hermanos. El matrimonio es el lugar donde hombre y mujer pueden sentir el 
verdadero amor conyugal. Y al tener hijos, sentirían lo mismo que Dios sintió al verles 
crecer. Hombre y mujer fueron creados para ocupar la posición de Dios, ser Dios en la 
tierra, y llegar a tener el mismo sentimiento.  

Por la tentación, por la caída, en un instante, destruyeron la base del amor de hijos 
verdaderos, la base del amor de hermanos verdaderos, la base del amor de esposos 
verdaderos y la base del amor de Padres Verdaderos. Los cuatro tipos de amor. Eva 
traicionó a su hermano, le dio una patada, golpeó al hijo de Dios, pisoteó el camino 
para perfeccionar el amor de hermanos, destruyó la base para que la familia de Dios se 
estableciera en la tierra, para que los padres del universo se consolidaran en la tierra. 
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Lo destruyó todo. Destruyeron todos los caminos por los que nosotros podríamos 
acceder a Dios. 

El problema es cómo la mujer va a restaurar ese fracaso de Eva, ese error que destruyó 
las cuatro grandes dimensiones del amor. Traicionó a su hermano, traicionó a su futuro 
esposo, traicionó al futuro Padre Verdadero, traicionó a todos los elementos con los 
que Dios contaba para establecer Su soberanía. 

En una generación todo se perdió. En una sola generación. Entonces, cuando el Señor 
vuelva, en una generación esto podrá ser restaurado a nivel mundial. Sepan que así 
como Adán y Eva fueron creados para ser hermanos absolutos, hoy la persona que 
Dios ha enviado está en la posición de Adán, en la posición de hermano absoluto con 
respecto a ustedes. Eva no debió conocer a otro hijo verdadero sino a Adán, a otro 
hermano verdadero sino a Adán, no debió haberse unido con nadie más que con Adán 
cuando llegase el momento. Ella destruyó el compromiso previo que tenía con Adán. 

Deben saber que los esposos están en la posición del arcángel, del arcángel caído, por 
eso nuestros hijos no tienen una relación directa con Dios, son hijos del arcángel. 

¿Por qué les hablo y les insisto con lo mismo? Para que se pongan en la posición de 
Adán y Eva, porque lo que ellos perdieron tenemos que recuperarlo; para eso debemos 
comprender todo lo que se perdió. Tienen que considerar a la persona que Dios envía 
como a un hermano, ¿qué les parece? Es su hermano. Sepan que tienen que quererle 
más que a cualquier hermano. 

Los esposos están en la posición del arcángel, por eso, al igual que Eva se relacionó 
con el arcángel y después con Adán, hoy, en los últimos días, para restaurarlo, la 
mujer tiene una relación conyugal con su esposo y debe tener una relación de 
hermanos con la persona que Dios envía. Muchas mujeres en el mundo, aún en 
sociedades cerradas como las orientales, mantienen relaciones con dos hombres al no 
conocer el punto de vista de Dios. Quizás sientan rechazo por sus esposos porque 
están en la posición del arcángel, este sentimiento está causando muchos divorcios, en 
esta era más que nunca, ya que ese fenómeno espiritual es un resultado de lo que se 
sembró. Esa es la raíz del sexo libre, de la homosexualidad y de la destrucción de la 
familia. Por eso la persona que Dios envía viene en la posición de hermano de Eva 
para protegerla, para darle la dirección, para que pueda recuperar la dirección perdida. 

¡Unámonos! ¡Ustedes y yo! ¡Como verdaderos hermanos, con la misión de restaurar a 
sus esposos, a sus familias, a la humanidad, de vuelta a Dios! ¡Vamos a ir por un único 
camino, sin dudar, sin vacilar, sin mirar hacia los lados, como hijos e hijas de Dios que 
somos. Este es el camino que debemos seguir juntos, ¡ustedes y yo!, para restaurar sus 
hogares y los cuatro tipos de amor perdidos en el Jardín de Edén. 
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Mi misión ha sido restaurar en mi familia lo que Adán perdió, y transmitir al mundo la 
manera de restaurarlo, pero para ello debemos tener esa relación de hermanos y 
hermanas que me permita transmitirles todo esto, para que ustedes en sus hogares 
puedan lograrlo. 

Si es verdad que yo soy la persona que Dios ha enviado, ¿deben seguirme o no? Y si 
yo les dijera que abandonen Uruguay, ¿qué van a hacer? Sepan que si es necesario 
sacrificar a Uruguay para salvar a toda Latinoamérica tienen que olvidarse de 
Uruguay. ¡Esa es la voluntad de Dios! (aplausos). Si es necesario sacrificar a América 
del Sur para salvar todo el continente americano, hay que sacrificarla (aplausos). Si es 
necesario sacrificar a América para salvar al mundo, hay que sacrificarla (aplausos). Si 
es necesario sacrificar al mundo para liberar a Dios, hay que sacrificarlo (aplausos). 
Esa es la responsabilidad de Adán como hijo, como hermano, como esposo y como 
padre. 

¿Se pueden restaurar los cuatro tipos de corazón sin que venga una persona preparada 
por Dios? Al igual que Eva dio el primer paso para destruir el ideal de Dios, Eva tiene 
la misión de reconocer a la persona que Dios envía y ayudarle a restaurar el ideal de 
Dios en la tierra. ¿Van a seguir al Padre? (Sí...) Miren que no es fácil, porque hay que 
olvidarse de uno mismo. Si alguien quiere salvar a otro tiene que olvidarse de sí 
mismo. 

Se perdió el linaje de Dios, se perdió el derecho de Dios a poseerlo todo, se perdió el 
verdadero corazón del amor porque el mal se apoderó de todo. Nuestra vida ha sido 
una vida de sufrimiento porque hemos tenido que restaurar todo lo que se perdió. 
Ahora tenemos las condiciones necesarias para que la bendición que damos sea la 
bendición de Dios, y que ustedes puedan, sin el sacrificio que tuvimos que hacer, 
recibir el linaje de Dios y cambiar espiritualmente toda su situación. Lo que se perdió 
por padres falsos, hoy está siendo restaurado por Padres Verdaderos. 

Esto trasciende las fronteras de su país, trasciende las fronteras de su raza, de su 
religión. Esto es algo que no está limitado ni por razas, ni por fronteras, ni por 
religiones. Somos hermanos que se encuentran después de millones de años de estar 
separados. Por eso en la Iglesia de Unificación no tenemos ningún problema racial, 
ningún problema de nacionalidades, ni de religiones. Nos casamos con una convicción 
total de que hacemos lo que Dios quiere. 

¿A ustedes qué les parece, el Reverendo Moon es un Padre Verdadero o un padre 
falso? Lo falso no se diferencia externamente de lo verdadero, sino internamente. 

El hombre nace para encontrarse con la mujer con la que va a vivir eternamente y 
viceversa. Cuando se encuentran el hombre y la mujer, encuentran y conocen el amor. 
Es por amor que hombre y mujer nacen y se buscan. Esa es la respuesta del por qué 
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nacemos, ese es el origen del universo. Hoy se discute sobre si fue evolución o 
creación, pero cuando observamos que todo en la creación existe en parejas, vemos 
que la ideología de la pareja va más allá de las teorías de la creación o evolución. 
Sepamos que esa ideología fue la base del universo, macho y hembra, masculino y 
femenino.  

¿Por qué macho y hembra? Es una fórmula universal. Sabemos que en el mundo 
vegetal todo existe por la relación de estambre y pistilo, sujeto y objeto. En el mundo 
mineral todo existe por la unión de pares. En el mundo animal, macho y hembra desde 
temprana edad se buscan, se encuentran, procrean, es una fórmula. ¿Y en el mundo 
humano qué hay? Hombre y mujer, convexo y cóncavo. ¿Qué tiene la mujer? Es 
cóncavo, ¿no? Si en la mujer es cóncavo, en el hombre es convexo. Y ¿para qué tienen 
los órganos del amor? ¿Para hacer qué lo tienen? ¿Será para que los dos se unan o para 
que cada uno siga solo? Es para unirse ¿Cómo se unen? En el matrimonio, en la vida 
en pareja. 

Cuando ustedes aman a un hombre, ¿desean unirse a él absoluta y eternamente, o 
prefieren el sexo libre? ¿Qué función cumple el sexo libre? Es una estrategia del 
diablo, es una ideología que ayuda a expandir el infierno en esta tierra; eso es el sexo 
libre. ¿Homosexualidad...?, ¿lesbianismo...?, eso proviene del arcángel, porque el 
arcángel fue creado para servir a Adán y a Eva y no para tener relaciones con ellos. 
Sin una causa no puede haber un resultado, o sea que el fenómeno que ocurre en el 
mundo de hoy de sexo libre, homosexualidad es porque tuvo aquella causa, sino no 
existiría. 

Por tener ese órgano de amor, la mujer es mujer. Si no lo tuviera no lo sería, sea cual 
sea su rostro. ¿Por qué la mujer tiene ese órgano de amor? ¿Por qué hombre y mujer 
tienen esos órganos del amor? Por amor. Sin esos órganos, el hombre y la mujer nunca 
llegarían a realizar el amor. Porque los antepasados pecaron se ha convertido en algo 
bajo, sucio, a veces vergonzoso, pero originalmente no fue creado para sentir eso. 
¿Pueden nacer hijos sin que se encuentren esos órganos? Tampoco habría naciones, no 
habría nada si no existieran esos dos órganos de amor. 

Dios creó ese órgano para que sea el palacio original del amor, de la vida, del linaje, 
de la conciencia, pero porque el hombre lo usó mal se convirtió en el elemento que 
destruyó el ideal de la humanidad e hizo que millones de seres humanos hoy sufran 
por lo que viene de esa relación. Se están casando entre hombres, entre mujeres, cosas 
que en el mundo animal es muy difícil de encontrar. Eso habla del grado en el que se 
ha degradado la humanidad. Peores que animales. ¿Quién nos ha convertido en esto? 
El mal, el diablo. 
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Tenemos que volver, tenemos que seguir un camino 180 grados en la dirección 
opuesta. ¿Qué será lo opuesto al sexo libre? Él sexo absoluto en el matrimonio. Un 
sexo que sea absoluto, eterno e incambiable. Así la mujer nació para encontrarse con 
un hombre verdadero, que la ame eternamente, un esposo absoluto, único, eterno, 
incambiable. Deberíamos haber nacidos de la unión de padres verticales y 
horizontales, es decir que Dios es nuestro Padre vertical, nuestros padres físicos son 
padres horizontales y deberíamos haber recibido el linaje de Dios, de ese Padre 
vertical. Dios es vertical, este mundo físico es horizontal, pero Dios es el centro, el eje, 
un único punto sobre el que gira todo el universo, no hay dos. Toda la creación gira en 
torno a un centro y Dios es ese eje vertical. Así, el día en que Adán y Eva madurasen 
completamente y llegasen a la posición en la que se pudieran amar con ese amor que 
aprendieron de Dios, se unirían conyugalmente en forma horizontal y formarían un 
ángulo de 90 grados con Dios. Toda relación de amor, primero tiene que estar 
centralizada en Dios. El día en que Adán y Eva se hubiesen casado, unidos hombre y 
mujer serían la imagen completa de Dios y se pondrían en la posición de objeto del 
amor de Dios. El día del casamiento de Adán y Eva hubiera sido el día del casamiento 
de Dios, es decir que el amor de Dios se hubiera realizado completamente. 

Si Eva no hubiera pecado, hubiéramos nacido representando a esos dos padres; nuestro 
cuerpo sería la fiel imagen de nuestro cuerpo físico y nuestro espíritu sería el reflejo 
del espíritu de Dios. La unión de Adán y Eva hubiera sido simultánea con la unión de 
Dios con ellos. Si no hubiéramos pecado, nuestra mente sería mí 'yo' vertical, un 'yo' 
absoluto y eterno, con vida eterna. El corazón no envejece, porque el amor mantiene la 
juventud y la eternidad, porque hemos recibido esos elementos del amor de Dios. El 
hombre, por haber sido creado con vida eterna, hubiese disfrutado de una felicidad 
eterna. Sabemos que el cuerpo envejece y muere, el cuerpo está formado por los 
elementos de la tierra y cuando morimos vuelve a la tierra, al polvo. 

Adán fue creado para ser el primogénito de Dios, el primer Padre Verdadero, el primer 
rey en esta tierra. Rey no sólo del mundo físico, sino del mundo espiritual como 
heredero de Dios; ése es el destino que Dios quería para todos nosotros, reyes aquí y 
allá. Por ello, cuando las mujeres son jovencitas quieren ser reinas, los hombres 
quieren ser los reyes del mundo, rey en todo, porque todos fuimos creados para serlo. 

Queremos llegar hasta la máxima posición que podamos, crecer infinitamente, en 
amplitud, en altitud y en profundidad. Nuestro cuerpo es muy valioso, no es para ser 
usado como nos dé la gana, hay que valorarlo. Sientan que en el momento que se 
encuentran con su esposo para amarse, se están encontrando con el cuerpo de Dios, es 
el momento de amar a Dios. Lo mismo para el hombre, sientan que ella es la reina de 
Dios, porque fue creada para serlo, entonces ámenla como hija de Dios, como reina de 
Dios, no permitan que haya un amor inmoral en esa relación. 
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Estamos viviendo en la era de restaurar el ideal que se perdió en el Jardín del Edén, 
por eso la charla de hoy se llama "En busca de nuestra tierra natal original", ¿cuál es? 
Es ese palacio de amor verdadero, para ello tenemos que volver al amor verdadero y 
tenemos que comenzar por nuestros hogares, por nuestras familias, por sus esposos, 
por sus hijos. 

Ustedes no se imaginan cuánto sufrimiento y tribulaciones yo pasé para alcanzar la 
posición de Padre Verdadero, para conocer estos secretos del corazón de Dios, del 
corazón del mal y hoy tengo la responsabilidad de compartirlo con ustedes. ¿Cómo 
será que el Reverendo Moon, un hombre solo, ha venido superando tanto hasta el día 
de hoy y que está vivo hoy aquí? Porque conocí lo que Dios perdió, sabía lo que tenía 
que buscar y ¿qué era eso? Supe que Adán tenía una responsabilidad y como sujeto 
tenía que ser responsable por Eva y ayudarla a que se perfeccionase como la hija y 
reina de Dios. Pero se invirtió esta situación, no fue responsable, no la protegió, no la 
ayudó para que ella llegase a ser aquello para lo que fue creada. Y nunca supo lo que 
había hecho. ¿Y qué pasó una vez que Adán cayó? Cuando yo lo descubrí, me di 
cuenta cuán grande era el problema, cuando descubrí todo lo que había perdido Dios 
por culpa de Adán y que tenía la misión de recuperarlo. 

¿Quién va a ser responsable para que los esposos vuelvan a ser lo que deben ser? 
Tiene que venir alguien a hacerse responsable de ello. Adán tiene esa responsabilidad 
y yo tengo la responsabilidad de que todos vuelvan a Dios. El único camino para que 
la mujer vuelva a Dios y ayude a traer a su familia y a su esposo a Dios es que 
obedezcan a la persona que viene en la posición de Adán. Así como esta persona tiene 
que ser absolutamente obediente a Dios, la mujer le debe la misma obediencia. ¿A 
cuántas mujeres Satanás ha usado para destruir el ideal de Dios? Entonces la 
responsabilidad de Adán es hacer que la mujer vuelva a Dios, que sea usada por Dios 
para recuperar lo que El perdió. 

Voy a tener que entrenar fuertemente a las uruguayas, por eso, las invito a todas a 
participar en la Bendición de 3.600.000 parejas el próximo año en Washington 
¿Amén? (aplausos). Entonces, cada una de ustedes consiga cien candidatos para la 
Bendición, ¿qué les parece? Ustedes son 800, entonces si 80.000 uruguayos son 
bendecidos, ¿Uruguay prosperará o se arruinará? ¿Nos determinamos a hacerlo? Si 
están determinadas levanten las manos. Gracias. 
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1997.02.13 - Discurso Del Verdadero Padre 
Servicio de la promesa, 13 de Febrero, 1997 

World Mission Center, New York 

 

El siguiente discurso ha sido grabado y transcrito por la Oficina Europea. No es un 
texto oficial y debe ser tomado ……… 

 

Como miembros de la Iglesia de Unificación, particularmente como parejas 
bendecidas, hacemos nuestra promesa al Padre celestial y a los Verdaderos Padres. 
Después del servicio de la promesa, se supone que debemos compartir la comida santa 
entre los miembros. 

 

Originalmente, se supone que Adán y Eva deberían compartir este tipo de comida 
santa con los miembros de su familia centrados en Dios, pero debido a la caída, 
nosotros somos los que tenemos que establecer la tradición y practicar la Voluntad 
original de Dios para la familia de Adán y Eva. A través de hacer la promesa y de 
compartir la comida cada domingo por la mañana, podemos aprender como unirnos 
todos los miembros de la familia, como una nación y como un mundo. Este es el 
significado del servicio de la promesa. Por esta razón tenemos que expandir esta 
tradición de la promesa por todo el mundo. Como parejas bendecidas de la Iglesia de 
Unificación, deberíamos esperar cada domingo con mayor expectación. Podemos 
alabar a Dios, compartir la comida y expandir nuestra tradición centrada en Dios. 

 

La tradición del servicio de la promesa de los domingos se originó en los Verdaderos 
Padres. Practicamos esta tradición junto con los Verdaderos Padres cada domingo 
tanto física como espiritualmente. A través de esta tradición establecemos un ejemplo 
ante nuestros hijos y les mostramos cuánto respetamos a nuestros Verdaderos Padres. 
También, como parejas bendecidas, tenemos que ……… nuestra tradición a nuestros 
hijos y a las siguientes generaciones. Haciéndolo de este modo, la tradición celestial 
será heredada de generación en generación. 

 

Debería ser nuestro más sincero deseo mantener esta tradición en nuestra familia 
centrada en los  
Verdaderos Padres. En nuestra vida diaria, no importa las circunstancias en las que 
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podamos estar, no importa donde estemos, incluso aunque estemos en un hospital o 
viajando en un avión, deberíamos estar siempre alertas y mantener viva la tradición de 
los Verdaderos Padres, particularmente en el servicio de la promesa. Incluso aunque 
no podamos hacer la promesa en el tiempo exacto, deberíamos tratar por lo menos de 
establecer este tradición espiritualmente. 

 

En los mayores días de fiesta, venimos y celebramos más o menos de la misma forma. 
Todos vestimos las ropas santas, mucha gente vuela miles de millas para venir y 
participar, (mucho tiempo se invierte para preparar la habitación …) Tenemos que 
entender que lo más importante es que cuando regresemos a nuestras naciones y 
volvamos a nuestras misiones, nuestras mentes y nuestros cuerpos se dividen. La gente 
está dividida y hay conflictos por todo el mundo. Sin embargo, cuando venimos aquí 
para celebrar un día santo con los Verdaderos Padres, tenemos que limpiarnos interna 
y externamente y construir nuestra unidad horizontalmente, así como verticalmente 
centrados en Dios y los Verdaderos Padres. 

 

Es un milagro asombroso que somos los que, pagando la apropiada indemnización, 
estamos en la posición de construir esta relación con los Verdaderos Padres centrados 
en Dios para restaurar el mundo entero, para restaurar la familia, la tribu, la nación y el 
mundo. Si originalmente Adán y Eva no hubieran caído, habrían sido individuos 
ideales, construyendo familias, tribus, naciones y un mundo ideal. Ahora estamos en 
esa posición de pagar indemnización y tener este privilegio de estar con los 
Verdaderos Padres y construir el mundo ideal que originalmente Dios quería construir. 

 

En este tipo de días santos, es vuestro gran honor asistir como representantes de 
vuestra tribu y nación. Estamos en la posición de prepararnos a nosotros mismos, 
algunas veces después de meses o incluso años, a través de tomar duchas de agua fría 
y haciendo todo tipo de condiciones para asistir a este tipo de ceremonias como la de 
hoy. Yendo a través de este proceso, podemos pasar esta tradición a nuestros hijos y 
descendientes para que la hereden y la pasen a las siguientes generaciones. 

 

También es importante que preparemos nuestra ofrenda. No deberíamos prepararlo 
solamente la noche anterior, sino que deberíamos prepararla durante meses e incluso 
años. Aunque tengamos que …… nuestras comidas o no vestir ropa de calidad, 
debemos sacrificarnos para hacer nuestra ofrenda. El dinero así puede ser usado para 
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desarrollar nuestra misión pública y organizaciones relacionadas con ella. La ofrenda 
es para un propósito público. Es muy importante recordar esto. 

 

Cuando estudiamos el Antiguo Testamento, pensad acerca de los Mandamientos que 
los israelitas tenían que seguir. Cuando ellos veían un ……. O un insecto muerto, 
tenían que purificarse. A través de muchas etapas de crecimiento, desde la era del 
Antiguo Testamento, cuando había leyes y mandamientos muy estrictos, hasta la era 
del Nuevo Testamento y después, las cosas han ido cambiando gradualmente. Ahora 
vivimos en el tiempo en que los Verdaderos Padres han venido a este mundo. Ellos 
nos han liberado de todo tipo de restricciones y leyes. Sin embargo, es importante 
recordar que nuestras parejas bendecidas están en la posición de ofrendas. 

 

El verdadero amor es la llave; el verdadero amor es nuestro modelo. El verdadero 
amor es el camino, el significado y el propósito de nuestras vidas y del Reino de los 
Cielos. Cuando una madre da nacimiento a su hijo, ella no siente que es sucio tocar al 
niño, aún cuando esté externamente muy …. y cubierto de sangre. Deberíamos tener 
este tipo de actitud en nuestro corazón; no debería haber diferencia. Esto es Verdadero 
Amor. 

 

En el Antiguo Testamento, cuando hacían una ofrenda, normalmente mataban un 
animal y lo desangraban. Después quemaban la ofrenda. A través de hacer estas 
ofrendas ellos estaban esperando la llegada de los hijos de Dios. En la era del Nueva 
Testamento, los hijos estaban esperando por los Verdaderos Padres. Ahora que los 
Verdaderos Padres han venido, debemos ser capaces de ofrecerlo todo. Los 
Verdaderos Padres lo ofrecerán al Padre Celestial. De esta forma, todos los seres 
creados pueden ser liberados. 

 

Tenemos que entender que el Señor de la Segunda Llegada debería venir en la gloria. 
El Señor de la Segunda Llegada debería ser recibido por cada ser humano en el mundo 
con gran alegría y adoración. Sin embargo, el Señor de la Segunda Llegada en realidad 
ha sido el más maltratado y perseguido en este mundo. Esta es la tragedia de las 
tragedias de la humanidad. Aquellos países que han perseguido o han causado 
problemas a los Verdaderos Padres, particularmente aquellos países que han 
encarcelado a los Verdaderos Padres, serán recordados como los más vergonzosos de 
toda la historia humana. Particularmente Corea (tanto el Norte como el Sur), Japón y 
Estados Unidos. Este es el punto de vista de Dios. Estos países están teniendo ahora 
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muchas dificultades. Fijaros en los países como América y Japón: la decadencia y 
ruptura de la familia en esos países es incontrolable igual que cuando Adán y Eva 
cayeron en el Jardín del Edén. 

 

Los Verdaderos Padres han venido a este mundo para restaurar verdaderas familias 
para Dios, pero estas naciones centrales, en lugar de recibir y dar la bienvenida a los 
Verdaderos Padres, les han perseguido y han puesto increíbles obstáculos en su 
camino. Estos son los países que tienen que arrepentirse. En cierto sentido, podemos 
decir que Corea es el peor de todos, es peor que la Mafia. Y lo mismo podemos decir 
de Japón y América. En América hay muchos tipos de Mafia y crimen organizado por 
las llamadas Mafia coreana y la Mafia china. 

 

Cuando nos fijamos en el Padre, podemos ver que no es un individuo ordinario. El 
Verdadero Padre representa la historia completa de la humanidad por miles y miles de 
años. Él es la culminación de la historia. Originalmente, la cultura cristiana 
representaba la cultura de la novia esperando por el Mesías que debe venir. Deberían 
haber creado una cultura familiar. Las parejas bendecidas representan al universo 
entero, por eso Satán ha estado tratando desesperadamente de parar (?) al Verdadero 
Padre. 

 

Es algo asombroso que hayamos celebrado una ceremonia especial como la 
“Proclamación del Asentamiento de la Federación de Familias por la Paz Mundial y el 
Anulamiento de la Indemnización” que tuvo lugar el 1 de Noviembre del pasado año 
en Uruguay. A través de esta declaración hecha por los Verdaderos Padres, los 
esfuerzos de Satán en los ocho diferente niveles, desde lo más bajo, hasta los 
Verdaderos padres en lo más alto, han terminado. Satán ha estado tratando de atacar al 
lado celestial en los ocho niveles, pero esta acusación ahora ha terminado y no existe 
nunca más. 

 

Una de las mayores diferencias entre Jesús y los Verdaderos Padres es que Jesús vino 
para establecer la soberanía nacional, mientras que los Verdaderos Padres representan 
el mundo entero. Los hijos bendecidos están también en la posición de Mesías 
Nacionales, lo que significa que todavía pueden ser atacados mientras estén en el nivel 
nacional. Por lo tanto, en el nivel nacional Satán todavía puede atacar, pero una vez 
que el fundamento se hace en el nivel mundial, Satán no puede atacar. Entonces, 
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debido a los Mesías Nacionales y a los hijos bendecidos, el Padre puede ser atacado, 
pero sólo indirectamente.  

 

En el tiempo de Jesús, él debería haber formado una familia, que le hubiera ayudado a 
llegar a ser el Mesías en el nivel nacional. Sobre este fundamento, él podría haber sido 
capaz de ir a Roma y conquistarla, lo que representaba el mundo entero. Sin embargo, 
no pudo realizar esto y fue crucificado. Satán tomó a Jesús en la cruz. 

 

En el tiempo del Señor de la Segunda Venida, los Verdaderos Padres han sido capaces 
de poner un fundamento lo suficientemente fuerte que Satán no puede destruir. Los 
Verdaderos Padres también han conseguido una victoria en cada nivel, desde el nivel 
individual, a través del familiar, hasta el nivel mundial. Ahora los Verdaderos Padres 
pueden estar claramente en el nivel de Mesías mundiales. 

 

En el nivel nacional, los Verdaderos Padres han podido unir los países elegidos de 
América, Corea, Japón y Alemania y ponerles bajo sus alas. Por lo tanto Satán no 
puede atacar al Padre directamente. En otras palabras, aunque el Padre no tuviera el 
fundamento familiar, Satán no puede destruirle porque el Padre está en el nivel 
mundial y ha pasado ya el nivel nacional. El Padre ha establecido su fundamento en 
todas las diferentes denominaciones, no sólo en el Protestantismo, sino también el 
Catolicismo y las demás denominaciones están ahora bajo el ala del Padre. Debemos 
recordar que el Padre ha ido a través de estas ocho etapas en los últimos cuarenta años. 
Nadie ha podido ayudarle a realizar esto. 

 

Los 40 años de la Iglesia de Unificación centrados en el Padre, ha sido una historia de 
ser golpeados primero y después tomar lo que nos pertenecía. Siguiendo esta tradición, 
la Madre ha estado llevando consigo las parejas bendecidas. Estas parejas bendecidas 
son familias que han cortado su relación con Satán y has seguido el camino celestial. 
Han sido injertadas en el Verdadero Linaje comenzando con 3 familias y después 36, 
72, 430, 777, 1.800, 8.000, 6.500, 1200, 30.000 y 360.000 familias. Estas 12 diferentes 
etapas de la historia de la Bendición han sido creadas por el Padre. 

 

Cuando vemos la historia de la era del Antiguo Testamento y la era del Nuevo 
Testamento, vemos que la historia entera puede ser representada por la restauración de 
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la primogenitura. Sobre la restauración victoriosa de la primogenitura, podemos ahora 
comenzar la restauración del parentismo. 

 

Después de que el Padre ganó la victoria sobre el comunismo, es decir, el Padre causó 
la caída(?) del comunismo, él declaró los Verdaderos Padres y la Era del Testamento 
Completo. Por la caída del comunismo, el Padre ha armonizado los mundos 
democrático y comunista. De hecho, después de la caída del comunismo y de la 
destrucción de la democracia, lo único que quede serán los Verdaderos Padres y los 
Verdaderos Hijos, la Verdadera Familia. No importa a dónde miréis en este mundo 
hoy, no hay ningún país, ninguna soberanía que pueda resolver los problemas 
fundamentales de la familia que están apareciendo ahora por todo el mundo. 

 

Gracias a la “Proclamación del establecimiento de la Federación de Familias por la 
Paz Mundial y el Anulamiento de la Indemnización”, ha comenzado un nuevo periodo 
de tiempo transicional. La conclusión es que los Verdaderos Padres son los únicos que 
pueden resolver los problemas familiares en este mundo. Por esta razón ahora estamos 
en los últimos días. 

 

Ahora es igual que el tiempo cuando los israelitas salieron de la esclavitud de Egipto. 
En aquel tiempo, no importa lo difícil que fuera la situación en la que estuvieran, su 
responsabilidad era informar a los miembros de sus tribus para abandonar el país al 
mismo tiempo. Este es exactamente el tipo de responsabilidad que tenemos sobre 
nuestros hombros en este momento. Debemos asegurarnos de que los miembros de 
nuestra tribu conocen esta verdad. Este es el tiempo en que debemos asegurarnos de 
que todos los miembros de nuestra tribu participan en la Bendición de este año. 
Incluso aunque tengáis que traerles con bates de baseball, es vuestra responsabilidad 
hacerles venir. Una vez que ellos reciban la Bendición, su actitud cambiará totalmente. 

 

Pensad que Satán ha estado derramando sangre por miles de años para evitar que 
viniera la Verdadera Familia. Esta es una oportunidad de oro para nosotros. No 
tenemos que derramar sangre. Sólo tenemos que hacer lo mejor que podamos para 
traer a nuestros familiares y miembros de nuestra tribu a esta Bendición. Si no 
podemos hacer esto, será preferible morir. 
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Las familias americanas son más conflictivas. Cuando venís a este tipo de ceremonias 
santas, la noche anterior salís a dar una vuelta, entráis en un bar, y a la mañana 
siguiente, encontráis un poco de dinero en vuestros bolsillos y entonces pensáis que 
podéis hacer una ofrenda. Si venís aquí con esta clase de actitud, sois ………. ; no 
estáis calificados para asistir a este evento. ¿Hay alguien que se limpie desde la cabeza 
a los pies, preparándose durante meses e incluso años para asistir a este tipo de 
eventos? Si miráis a Dios, Él ha estado preparándose durante miles de años para tener 
este tipo de día santo. ¿Podemos bajar Él estándar de Dios, el más santo de los 
estándar? No, Él estándar de Dios no puede bajarse. ¿Podemos tomar un descanso 
cuando estamos cumpliendo nuestra misión, sabiendo que Dios no toma ningún 
descanso, ni de día ni de noche? Como misioneros de la Unificación, ¿podemos pedir 
unas vacaciones? No tenemos nuestra propia soberanía y nuestras familias están bajo 
el …… de Satán. Sin una nación no podemos tener un Reino de los Cielos. 

 

No podéis venir a este tipo de ceremonia santa con la misma actitud con la que vais a 
un bar, o de vacaciones. Vuestra actitud cuando asistís a este tipo de ceremonias 
debería ser tan seria como si fuerais a ver a vuestros padres moribundos por última 
vez. El Padre os está dando un claro ……. En su 77 cumpleaños de lo hipócrita que ha 
sido nuestra vida de fe. 

 

Cuando nos dan una misión, la cargamos sobre nuestros hombros. Cuando la 
cargamos sobre los hombros, ¿hemos sido victoriosos de forma que podemos empujar 
al Padre Celestial y a los Verdaderos Padres a una posición más elevada o nos hemos 
…… bajo el peso de nuestra misión? Si hemos sido ……. Somos gente que 
desaparecerá y se extinguirá. 

 

¿Tenemos sal santa? El mundo en el que tenemos que utilizar la sal santa no es el 
Reino de Dios. 
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1997.06.16 - La Verdadera Familia Y El 
Universo Verdadero Centrados En El Verdadero 
Amor 
 

Discurso del reverendo Sun Myung Moon, fundador del Washington Times, en el 
decimoquinto aniversario de la fundación del periódico. Washington D.C., 16 de 
Junio de 1997. 

 

Distinguidos invitados de la ciudad de Washington y del mundo, querido personal del 
Washington Times, eminentes escritores, damas y caballeros, les agradezco 
profundamente que hayan dejado por unos días su apretada agenda para participar en 
esta reunión. 

Estamos celebrando hoy el decimoquinto aniversario de la fundación del diario “The 
Washington Times” y no puedo evitar en estos momentos el sentir una profunda 
emoción. Hace quince años, cuando el mundo se encontraba a la deriva en las 
violentas olas de la Guerra Fría, inicié el Washington Times con el propósito de 
cumplir el deseo desesperado de Dios de salvar este mundo. Desde entonces, me he 
estado dedicando a formar el Washington Times con la esperanza de que esta tierra 
bendita de América cumpla su misión mundial de construir una nación celestial. A lo 
largo de los años, entablé una solitaria batalla, afrontando toda clase de obstáculos y 
burlas mientras entregaba todo mi corazón y energía para posibilitar que el 
Washington Times creciera hasta ser una institución periodística íntegra y responsable. 

Hoy la corporación del Washington Times puede sentirse orgullosa de haber llegado a 
ser una empresa de medios de comunicación a escala universal. Con el final de la 
Guerra Fría, el mundo empezó a entender que la dirección tomada por el Washington 
Times había sido la correcta. La historia no podrá olvidar nuestra contribución. Los 
esfuerzos de este periódico para revitalizar los valores morales y espirituales de los 
Estados Unidos y del mundo están siendo reconocidos como absolutamente necesarios 
y apremiantes en este tiempo. 

Quiero transmitir al personal del Washington Times mi más calurosa felicitación por 
haber trabajado duramente a mí lado para desarrollar el periódico. Quisiera también 
expresar mi más sincero agradecimiento a los líderes americanos y mundiales que nos 
han ofrecido su constante apoyo. 
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Lo más valioso que puedo ofrecerles, como muestra de mi afecto en este día señalado, 
es presentarles lo que a mí juicio son las dos conferencias más significativas que he 
impartido durante mi reciente gira mundial. 

Me estoy refiriendo a los discursos, “La Visión del Principio de la Historia 
Providencial de la Salvación” y “En Busca del Origen del Universo”. Hoy en día, 
necesitamos una solución completa a los problemas de la inmoralidad sexual, la 
destrucción del núcleo familiar y la alienación de nuestros jóvenes. Estos dos 
discursos ofrecen soluciones fundamentales a estos problemas. Cuando vuelvan a sus 
casas y quieran que haya más amor en su familia, lean estos discursos y medítenlos 
profundamente. Esto les ayudará a vivir en armonía y auténtica felicidad. 

Sugiero que lean estos dos discursos tantas veces como años tengan. Si alguien tiene 
más de ochenta años, entonces debe leerlos más de ochenta veces. Cuanto más lean 
estos discursos más fortuna celestial y mayores bendiciones les acompañarán. Cuanto 
más los lean, una mayor paz fluirá en sus familias de forma libre y espontánea. ¡Les 
invito a que los lean muchas veces!  

El título del primer discurso es “La Visión del Principio de la Historia Providencial de 
la Salvación”. En resumen, este discurso nos explica que debido al fracaso y Caída en 
la familia del Primer Adán, Jesús vino como Segundo Adán para restaurar el fallo de 
la primera familia al nivel nacional. El Primer Adán llegó a ser un Adán caído. Por 
tanto, el Mesías, Jesús, vino como el Segundo Adán. Sin embargo, como Jesús no 
logró establecer la familia de los Verdaderos Padres, el Mesías tiene que volver como 
el Tercer Adán y restaurar la misión de los Verdaderos Padres a escala mundial. Esta 
es la misión de la Segunda Venida, que llega como el Tercer Adán, completando las 
eras del Antiguo Testamento, del Nuevo Testamento y del Testamento Completo. Este 
discurso presenta también el hecho de que la clave fundamental de la salvación es la 
restauración del linaje original.  

El título del segundo discurso es “En Busca del Origen del Universo”. Ya que la Caída 
del Hombre se inició con el mal uso del amor, la humanidad perdió el verdadero amor. 
De ahí surge entonces la problemática de cómo recobrar el verdadero amor. Su 
pérdida se produjo por un acto de adulterio. En otras palabras, el verdadero amor se 
degradó al abusar de los órganos sexuales y, para restaurarlo, debemos utilizar estos 
órganos correctamente. De la misma forma que la semilla del amor caído fue plantada 
en el Jardín del Edén cuando nuestros primeros padres estaban en su juventud, en los 
Últimos Días, aparecerá el mismo problema entre nuestros jóvenes. Por esta razón nos 
encontramos hoy en día ante tal caos y confusión en lo referente al sexo. Este 
problema sólo puede ser resuelto con lo que yo llamo el “Sexo Absoluto”. Sólo el 
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concepto y la puesta en práctica del Sexo Absoluto pueden evitar la destrucción de la 
familia y eliminar la corrupción de nuestra juventud. 

Esta noche, ya que tenemos un tiempo limitado, me gustaría pronunciar un discurso 
con un nuevo título: “La Verdadera Familia y el Universo Verdadero centrados en el 
verdadero amor”. 

Todos los que nos encontramos aquí reunidos tenemos padres, maestros y líderes en 
nuestras naciones. ¿No es así? Es algo que necesitamos innegablemente. Sin embargo, 
si nos guiamos por el verdadero estándar, hay niveles muy distintos de padres. ¿Qué 
piensan? ¿Hasta qué punto han logrado, cada uno de ustedes, llegar a ser verdaderos 
padres? De la misma manera, tomemos como ejemplo a un profesor de una prestigiosa 
universidad como Harvard, Yale o Columbia en los Estados Unidos, o como Oxford o 
Cambridge en el Reino Unido, ¿hasta qué punto puede considerársele un verdadero 
maestro? De forma parecida, si tenemos en cuenta el verdadero estándar de liderato, se 
dan diferentes clases de líderes en una nación. Aunque alguien llegue a ser el 
presidente de una superpotencia como los Estados Unidos, ¿quiere decir esto que esta 
persona es un verdadero presidente? 

De hecho, en las familias de hoy en día, los hijos no confían en los padres. Entre los 
esposos no hay una confianza absoluta. Los hermanos y hermanas tampoco confían 
plenamente los unos en los otros. Por otro lado, los estudiantes desconfían de sus 
profesores y el pueblo desconfía de los líderes de la nación. 

Por consiguiente la cuestión es, ¿cómo podemos lograr el verdadero estándar de al 
menos una de las tres posiciones: padre, maestro y líder? 

Cuándo digo que deben llegar a ser verdaderos padres, verdaderos maestros o 
verdaderos líderes, ¿cuál debe ser a su juicio Él estándar más elevado o quién, el 
modelo principal de estas tres posiciones? Es Dios. Dios es el Verdadero Padre entre 
todos los padres, el Verdadero Maestro entre todos los maestros y el Verdadero Rey 
entre todos los reyes. Dios es el Eterno Padre Verdadero, el Eterno Maestro Verdadero 
y el Eterno Líder y Rey Verdaderos. Si somos hijos de Dios, debemos en primer lugar 
llegar a ser verdaderos padres al igual que Dios. Debemos seguir el modelo de un 
verdadero maestro al igual que Dios. Y debemos ser un ejemplo de un verdadero líder 
al igual que Dios. Este es el concepto básico de las tres posiciones. El modelo último 
es Dios.  

¿Quién era el Mesías enviado al pueblo de Israel, prometido en el Antiguo 
Testamento? El Mesías es la persona que viene para establecer a los Verdaderos 
Padres, al Verdadero Maestro y al Verdadero Rey. Sin embargo, ya que Jesús no pudo 
establecer en esta tierra una Verdadera Familia y unir a su pueblo, tiene que volver. El 
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Mesías en su Segunda Venida aparecerá como el tercer Adán y nos enseñará el 
modelo de los Verdaderos Padres, del Verdadero Maestro y del Verdadero Rey a un 
nivel mundial. Este es el concepto mesiánico. En cualquier lugar donde exista la 
familia, la nación, el mundo y el Cielo, debe ser realizado el concepto básico de las 
tres posiciones de padres, maestro y líder. 

Para vivir en un mundo tridimensional, los seres humanos deben relacionarse con lo 
que está por encima y por debajo de ellos, a su derecha y a su izquierda, delante y 
detrás. De esta manera, la posición queda determinada. Nuestra forma y situación 
dependen de la posición en que nos encontremos con respecto a quien esté por encima 
y por debajo, a la derecha y a la izquierda, delante y detrás. 

Esta misma fórmula de relación de arriba y abajo, derecha e izquierda y delante y 
detrás se aplica a la familia, la nación y el mundo. Al igual que centrados en el 
individuo hay quien está por encima y por debajo, a la derecha y a la izquierda, 
delante y detrás, en la familia también están los padres y los hijos, marido y esposa, 
hermanos y hermanas.  

De forma semejante, en la nación, centradas en su líder, las familias deben abrazar las 
civilizaciones del Oriente y del Occidente así como las del Norte y del Sur, después 
deben abrazar a toda la gente del mundo como si fueran hermanos y hermanas y 
establecer finalmente el modelo de una gran familia unida. Todo se basa en el mismo 
patrón. Uno mismo es el centro de ese modelo. Desde ese centro individual nos 
expandimos hasta la familia, la nación, el mundo, el Cielo y la Tierra y, finalmente, 
hasta Dios mismo. Cada persona tiene el deseo de vivir como el centro del cosmos y 
tiene el potencial para llegar a serlo. 

Por tanto, el concepto central del universo es el concepto de la familia. El Cielo 
simboliza a los padres y la Tierra, a los hijos. Cuando la mujer se casa tiene el mismo 
valor que el marido, de igual manera que cuando el sol brilla lo hace igual en el Oeste, 
que sería como la mujer, y en Él este que sería como el hombre. La relación entre 
hermanos es igual. Cuando el hermano mayor hace algo importante, es natural que los 
hermanos más jóvenes le ayuden.  

Consecuentemente, las personas deben vivir en relaciones de padres e hijos, marido y 
esposa, hermanos mayores y menores. Y estas tres relaciones se encuentran en un 
punto central. Sólo puede existir un centro. Arriba y abajo, derecha e izquierda, 
delante y detrás no deben tener centros diferentes. Si el punto central es diferente, 
entonces se rompería el equilibrio entre estos tres tipos de relación. Arriba, abajo, 
derecha, izquierda, delante, detrás y el punto central, juntos, forman siete posiciones. 
El número siete representa a todos los elementos formando una unidad centrada en 
Dios, con un perfecto amor verdadero. Juntos, estos siete elementos, forman una 
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esfera completa y finalmente una estructura familiar unificada y armoniosa. Como 
pueden ver, el siete es verdaderamente un número de la suerte. 

Cuando se forma esta esfera y empieza a girar, llega a ser una nueva entidad basada en 
el número ocho. Mientras el verdadero amor se mantenga incambiable, el punto 
central podrá girar inmutablemente. Pero debido a la Caída, Dios fue expulsado de 
esta posición central, y al despreciar Su verdadero amor se hundió el ideal de la 
verdadera familia. 

Existen muchas diferencias en las costumbres que se viven en el Oriente y el 
Occidente. A menudo son completamente contrarias. Por ejemplo, cuando los 
coreanos quieren llamar a alguien para que venga, lo hacen moviendo la mano con la 
palma hacia abajo. Pero si hacemos algo así en Occidente, la gente se va en dirección 
contraria. Es natural que nos sintamos tristes al creer que la gente no nos quiere, 
porque se alejan de nosotros cuando en realidad les estamos diciendo que se acerquen. 
La escritura occidental tiene una estructura horizontal, de izquierda a derecha. La 
oriental era originariamente de estructura vertical, de arriba a abajo y de derecha a 
izquierda. Los libros occidentales se leen de izquierda a derecha, pero en el Oriente se 
leen de derecha a izquierda. La civilización Occidental es pues una civilización 
mayormente horizontal, y la Oriental es más vertical. Pongamos otros ejemplos. El 
darse la mano es un saludo horizontal, la inclinación o el saludo oriental es vertical. En 
el Oriente existe la tradición de considerar a los antepasados como el centro del 
sistema familiar pero en el Occidente no existe esa tradición. Prevalece más la idea de 
valorar al individuo. 

Ya que todos los elementos existen conectados al punto central, si ese centro no se 
mueve, el conjunto permanece estático. Por tanto, partiendo del núcleo, todas las 
posiciones, la uno, la dos, la tres, la cuatro, la cinco y la seis más el punto central 
tienen el mismo valor. Si dividimos estas posiciones darían lugar a doce segmentos. 
Estas doce partes llegarían a encajar en cualquier situación que se encontraran. Lo que 
el abuelo deseara, el nieto lo aceptaría. Los hijos de estos abuelos también estarían de 
acuerdo en lo que sus padres decidieran. Finalmente las tres generaciones llegarían a 
estar unidas por un deseo común. Todos estos elementos -el abuelo y la abuela, el 
marido y la esposa, el hijo y la hija- vivirían en armonía con el centro. Observando a la 
familia desde el punto de vista del amor, la relación entre padres e hijos conduce a la 
unidad, a formar un sólo cuerpo. La relación entre marido y esposa también les lleva a 
ser un sólo cuerpo y lo mismo ocurre con la relación entre los hermanos. En la familia 
todos llegan a ser un cuerpo. ¿En qué se centrarán estas relaciones para llegar a ser un 
sólo cuerpo? En el verdadero amor de Dios que es el centro de todos los tipos de amor. 
Centrados en el verdadero amor, pueden unirse los padres y los hijos, el marido y la 
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esposa, y los hermanos y hermanas. Mediante este proceso el valor de cada elemento 
llega a ser el mismo. 

¿Qué deseaba Dios para Sus hijos? ¿Qué fueran millonarios? ¿Qué tuvieran más poder 
que nadie? Dios deseaba que Sus hijos, Adán y Eva, crecieran hasta ser hijos de 
piedad filial, verdaderos patriotas, santos e hijos de carácter divino. ¿Han pensado 
alguna vez en ser, de acuerdo a la Voluntad de Dios, hijos de piedad filial en la 
familia, verdaderos patriotas en la nación, santos en el mundo e Hijos Divinos ante el 
Cielo y la Tierra? A lo largo de la historia, santos y sabios nos han enseñado que 
debemos llegar a ser hijos de piedad filial, verdaderos patriotas, santos e Hijos 
Divinos. 

¿Creen que pueden perfeccionar el camino de la piedad filial, el patriotismo, la 
santidad y la divinidad necesarias para llegar a ser un hombre o una mujer ideales y 
completar la personalidad humana? Sin este conocimiento no pueden comportarse 
como verdaderos padres en la familia. Los Padres Verdaderos deben educar 
progresivamente a sus hijos para que puedan madurar como hijos de piedad filial, 
patriotas, santos e Hijos Divinos, y finalmente llegar incluso hasta Dios mismo. Si hay 
alguien que esté enseñando y poniendo en práctica estas cosas, entonces Dios 
considerará a esta persona como el verdadero padre, el verdadero maestro y el 
verdadero líder. 

Cuando alcancen la calificación de verdaderos padres y verdaderos maestros, también 
llegarán a ser verdaderos líderes; y además llegarán a estar calificados para ser un 
verdadero rey o reina. El hombre caído carece de los conceptos de piedad filial, de 
verdadero patriotismo, de santidad y de ser Hijos de Dios. Por esta razón el mundo 
está pereciendo. ¿Quién desea ver Hijos Divinos? Dios. ¿Quién quiere a los santos? El 
mundo. ¿Quién busca auténticos patriotas? La nación. ¿Quién quiere hijos de piedad 
filial? La familia. Esta es la auténtica verdad. 

La verdad que se rige por el amor continua eternamente en una misma dirección. No 
conocíamos esta verdad y por eso no pudimos ser verdaderos padres, verdaderos 
patriotas, verdaderos santos e Hijos de Dios. Cuando vino Jesús al mundo, no hubo un 
verdadero líder en la familia, ni en la nación, ni en el mundo, ni finalmente, en el Cielo 
y la Tierra. La gente no supo cómo seguir el verdadero camino. Sin embargo, ustedes 
deben saberlo ahora. 

Los verdaderos padres no enseñan a sus hijos, “cuando seáis hijos de verdadera piedad 
filial, no hace falta que seáis verdaderos patriotas”. Los verdaderos padres deben 
enseñar a sus hijos a que sigan el camino de auténticos patriotas sacrificando sus 
familias por la nación, el camino de los santos sacrificando la nación por el mundo, el 
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camino deseado por el Cielo y la Tierra sacrificando el mundo, y a que sacrifiquen el 
Cielo y la Tierra para encontrar a Dios. 

Para lograrlo, los individuos deben sacrificarse por su familia. Al sacrificarse por su 
familia, una persona llega a ser un hijo de piedad filial. Para llegar a ser un patriota, 
una persona debe sacrificar toda su familia para salvar a la nación. Para ser un santo, 
debe sacrificar la nación para salvar al mundo. El Hijo Divino debe establecer el Reino 
de los Cielos en la Tierra y en el Cielo, aunque deba sacrificar al mundo. Por tanto, 
entre todos los padres, aquellos que se sacrifiquen más por sus hijos serán verdaderos 
padres. Los maestros que vivan más por sus alumnos serán verdaderos maestros y el 
presidente que se sacrifique más por su nación será un verdadero presidente. 
Desconocíamos este concepto de dar y sacrificarse. Pero sin ello, nunca tendremos un 
mundo unido y en paz por la eternidad. 

¿Dónde está el fundamento para el individualismo? Uno no debe reclamar algo como 
“exclusivamente mío”. Cuando el hijo, debido al amor de sus padres, crece del óvulo 
en el vientre de su madre y nace, el 99,999 por ciento de su existencia procede de los 
huesos, la carne y la sangre de su madre y el 0,001 por ciento procede del esperma de 
su padre. Viendo esto, no puede existir el concepto de lo “exclusivamente mío”. Nadie 
nace gracias a ese concepto. 

Nadie que crea ser el mejor en algo puede pensar que ha llegado a serlo por sí mismo, 
y esto incluye al reverendo Moon. Recibimos nuestros huesos, sangre y carne en el 
vientre de la madre. Debemos reconocer que las partes importantes de nuestro cuerpo 
son una extensión del cuerpo de nuestra madre. Todos los elementos esenciales de 
nuestro cuerpo estaban ya en el óvulo y Él esperma, sin excepción. Por tanto, no existe 
un fundamento para el individualismo. 

Cuando pronunciamos la palabra “arriba”, la misma palabra implica automáticamente 
lo que está “debajo”. ¿Puede el individualismo defender el concepto de un “arriba” 
aislado? Es imposible que un ser llegue a ser sólo individualista. Cuando hablamos de 
la “derecha” presupone automáticamente la existencia de la “izquierda”. Lo mismo 
ocurre con delante y detrás, “delante” presupone “detrás”. La palabra “hombre” 
tampoco puede existir por sí misma, presupone a la “mujer”. Esto no es sólo la idea de 
una persona, sino una verdad cósmica. 

¿Por qué fue creado el hombre? Normalmente, los hombres como piensan que pueden 
subsistir por sí mismos, no les interesa saberlo, pero en realidad, un hombre nace de 
una mujer. Sin una mujer, no hay necesidad de un hombre. No hay nada que exista por 
sí mismo. 
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Miren nuestros cinco sentidos. ¿Fueron mis ojos creados para mirar a mis ojos? La 
nariz, los oídos, la boca, las manos, todos fueron creados para entrar en relación con 
otro ser en posición objetiva. La fuerza que mueve y centra los cinco sentidos es el 
verdadero amor. Los ojos, la nariz, los oídos, la boca y las manos fueron creados para 
el verdadero amor, como instrumentos del verdadero amor. 

Nada fue creado para uno mismo. Al contrario, una persona que dice que “lo que es de 
otros es mío”, se dice que es un ladrón. Cuando alguien se apropia de las cosas de 
otros y las usa como suyas, ¿no se le considera un ladrón? Por tanto cualquier hombre 
que utilice sus cinco sentidos y su cuerpo como le plazca, sólo para sí mismo, es un 
ladrón ya que estas cosas existen para la mujer. 

¿Qué diferencia existe entre el hombre y la mujer? Sus cuerpos, sus órganos sexuales. 
¿Para quién es absolutamente necesario el órgano sexual del hombre? Para la mujer. 
Los órganos sexuales humanos tienen formas cóncava y convexa. ¿Por qué tienen esta 
forma? Podían ser ambos puntiagudos, o ambos planos. ¿Por qué son diferentes? 
Porque existen el uno para el otro. La mujer quiere absolutamente aquello que es 
propiamente del hombre. Y el hombre desea aquello que es propiamente de la mujer. 
Hasta ahora, no hemos reconocido el hecho de que el órgano sexual de la mujer es 
absolutamente del hombre y el del hombre, de la mujer. Al poseer el órgano sexual del 
otro, el hombre y la mujer llegan a conocer el verdadero amor. 

Sólo mediante la experiencia de dos personas que se unen se puede conocer el nivel 
más alto de amor. Nadie puede negar este hecho. Todos deberíamos reconocerlo. El 
lugar en que el marido y la esposa alcancen una unidad completa, será el lugar que vea 
el nacimiento de una pareja ideal. En ese preciso lugar es donde existe el amor 
absoluto. Ese lugar de amor, absolutamente incambiable, es la morada de Dios. 

El Sexo Absoluto está centrado en Dios y el sexo libre está centrado en uno mismo y 
en Satán. Históricamente, los políticos y los hombres de negocios mediante la 
literatura mundial y los medios de comunicación han estimulado el sexo libre. Pero de 
ahora en adelante, todos nosotros, seamos políticos, hombres de negocios, escritores, 
periodistas, etc., debemos marchar unidos para frenar el sexo libre. Él sexo libre debe 
desaparecer por completo. 

Ahora que han escuchado mis palabras, pueden tomar una posición completamente 
distinta, llegar a ser nuevas personas y construir una nueva nación y un mundo nuevo. 
Definitivamente están cambiando. Es absolutamente necesario cambiar este mundo 
malo. Este mundo debe ser transformado. 

A la gente del mundo malo que está dominado por Satán, no le gusta la gente que está 
del lado de Dios. Por tanto, todos en este mundo se han opuesto al reverendo Moon, 
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incluso a escala nacional y mundial. Pero como pertenezco a Dios, Él me ha protegido. 
Satán me odia, pero Dios me quiere. Nunca me ha importado las veces que el mundo 
ha intentado despreciarme o ignorarme. Nunca me di por vencido. Y ahora he llegado 
a la posición más alta y nadie puede oponerse.  

¿Cómo pude establecer este fundamento mundial bajo tanta persecución? ¿Qué clase 
de poder me ha permitido crear el fundamento para poder enseñar a eminentes líderes 
y académicos del mundo? Este fundamento ha sido posible gracias a que Dios me ha 
dado un tipo especial de poder. Dios me protegió y me guió. Incluso ahora, Dios me 
protege y me enseña continuamente, de forma que siempre pueda tener éxito. 

A lo largo de la historia, han existido numerosos líderes religiosos que se han podido 
comunicar con el mundo espiritual. Pero deben saber que sólo el reverendo Moon ha 
podido conocer el mundo espiritual y unificarlo. Por eso, he sido reconocido por Dios 
con Su sello celestial. Sin esto la unificación en la Tierra es imposible. Deben saber 
que de la misma forma que Dios me ha educado y entrenado en el mundo espiritual, Él 
me está guiando continuamente en la Tierra. 

Durante 20 años, desde que vine a los Estados Unidos, he estado recibiendo una 
enorme persecución. Pero como conocía el plan de Dios para el Cristianismo, que ha 
estado sufriendo por 2.000 años tras la muerte de Jesús y que finalmente se ha 
asentado en los Estados Unidos, no podía abandonar este país. Y lo mismo 
Iberoamérica, la tierra del Catolicismo. Piensen por un momento lo que sería el 
continente americano hoy si hubiera aceptado al reverendo Moon hace 40 años. ¡Y lo 
que sería Corea! 

¿Cómo comienza el verdadero amor? Comienza cuando después de sacrificar tu vida, 
resucitas, e inviertes de nuevo más de tres veces. Debido a que hemos heredado el 
linaje caído, aunque nos cueste la vida, debemos perseverar y vencer. De ahí que el 
evangelio de Lucas 17:33 diga, “quien intente guardar su vida, la perderá; y quien la 
pierda, la conservará”. Jesús siguió este camino cuando vino al mundo. Por esta razón 
pudo guiar el mundo, gracias a su altruismo, no al individualismo egoísta. Por tanto 
aunque mi esposa y yo hemos generado una gran riqueza durante nuestra vida, ni un 
solo centavo es nuestro. Lo hemos invertido todo por el mundo para después olvidar lo 
que habíamos hecho por los demás, y sacrificarnos e invertir de nuevo. Hemos 
repetido este proceso una y otra vez. 

¿Qué lema prefieren “Una nación bajo Dios” o “Un mundo bajo Dios”? Entre los 
americanos hay a quienes no les gusta la idea de “Un mundo bajo Dios”. Algunos 
blancos no quieren a los negros. Los anglosajones protestantes copan la mayoría de las 
posiciones de poder en los Estados Unidos. América, guiada por este grupo de gente, 
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debería tener el concepto de que este país existe para el mundo. Si América vive para 
sí misma, perecerá para siempre. 

Los tiempos están cambiando. La era que se avecina es la de “Un mundo bajo Dios”. 
Dios está trabajando para lograr este tipo de mundo y ayudará a aquellos que trabajen 
por esta providencia. Pero existe el problema de que mucha gente quiere vivir en un 
mundo así pero no quieren participar en esta providencia. 

Para poder lograr un mundo en paz, he invertido todo mi ser en diversos proyectos. 
Permítanme darles algunos ejemplos. Necesitamos establecer una institución 
académica ideal a escala mundial como si fuera una universidad de las Naciones 
Unidas, que transcienda todas las barreras raciales, de religión y de idioma para 
completar el fundamento del mundo futuro. Además, para intercambiar el 
conocimiento a escala mundial, necesitamos un sistema universitario de educación a 
distancia. Debemos desarrollar una ciencia médica unificada. No sólo debemos curar 
las enfermedades del cuerpo causadas por la Caída, sino también poner fin al conflicto 
entre el Oriente y el Occidente mediante la armonización de la cultura occidental y 
oriental. Uniendo la medicina occidental y oriental podemos curar enfermedades 
incurables tales como el SIDA. En Corea, entre la gente de campo hay muchos 
curanderos, sin estudios de medicina, con un gran don para curar enfermedades 
incurables por la medicina moderna. Estos curanderos han recibido enseñanzas del 
mundo espiritual acerca de ciertos tratamientos. Sin tener en cuenta la realidad del 
mundo espiritual, no cesarán de surgir problemas. 

Estos proyectos ya se están llevando a cabo mediante la Universidad de Bridgeport y 
la Universidad Sun Moon. También he creado el Washington Times y otros periódicos 
para poder cubrir todo el continente americano y ahora estoy extendiendo este 
fundamento en los medios de comunicación a 185 países para ayudar a toda la gente 
del mundo a aprender unos de otros y cooperar como una familia.  

Desde que vine a América jamás me he sentido endeudado con el pueblo americano. 
Por el contrario, América debería sentirse endeudada conmigo. He compartido las 
bendiciones que he recibido del Cielo con América. He dado al mundo todas las 
bendiciones que he recibido del Cielo. Me gustaría que tanto Iberoamérica como 
Corea dieran la bienvenida al reverendo Moon y pudieran recibir tantas bendiciones 
como América. A pesar de toda la oposición, la persona que ame más será la que 
venza. Aquellos que amen más, inviertan más, den más y olviden lo que han dado, 
esas personas ocuparán una posición central. Esta es una ley cósmica. 

Les ruego que en el futuro, en su familia, vivan la tradición de tener piedad filial hacia 
sus padres, llegar a ser un verdadero patriota en su nación, un santo ante el mundo y 
un Hijo o Hija Divino ante Dios. Deben vivir sin vergüenza ante la familia, la nación, 
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el mundo y el Cielo y la Tierra, deben ser protegidos en el centro del cosmos y deben 
construir una familia que reciba el amor infinito de Dios. 

Deben participar en la Ceremonia Internacional de la Santa Bendición que establecerá 
un mundo de victoria, libertad, felicidad y unidad. Y así, serán capaces de transformar 
este mundo en el Reino de los Cielos en la Tierra, ser inscritos en el Reino de los 
Cielos en el mundo espiritual y entrar en la era de la soberanía espiritual y física 
centrada en Dios. Les invito a que participen en la Ceremonia de Bendición de tres 
millones seiscientas mil parejas, lleguen a ser personas que puedan ser recibidas por el 
Cielo y la Tierra y encuentren el camino de la vida eterna. 

Hoy están reunidos aquí líderes del mundo de la literatura y de los medios de 
comunicación. Espero que el personal del Washington Times y los escritores reunidos 
aquí lleguen a ser figuras importantes en la creación de una cultura centrada en 
Verdaderas Familias y en un Mundo Verdadero centrado en el verdadero amor de 
Dios, dando lugar a un mundo de paz y unificación en el siglo XXI. 

Que la bendición de Dios esté con ustedes, sus familias y sus actividades.  

Gracias  
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1997.11.27 - La Realización De Un Mundo De 
Paz Mediante El Ideal De La Verdadera Familia 
 

Revdo. Sun Myung Moon, presidente de la Federación de Familias por la Paz 
Mundial 

Discurso del fundador, en el cuarta Congreso de la Paz Mundial 

27 de Noviembre de 1997, Washington, DC 

 

Les doy la bienvenida y les extiendo mis más sinceros agradecimientos por su 
participación en el cuarto Congreso por la Paz Mundial de la Federación por la Paz 
Mundial para contemplar el tema “Una visión Mundial para el siglo 21”. Me gustaría 
invitarles personalmente a un evento muy especial en Él estadio RFK el sábado por la 
mañana, mi esposa y yo oficiaremos la bendición de 39.6 millones de parejas en 185 
países alrededor del mundo. La meta de esta ceremonia era de 3.6 millones de parejas, 
pero lo excedemos ampliamente para alcanzar los 36 millones. Muchas parejas de sus 
países participarán. Más de 30.000 parejas estarán en Él estadio y ceremonias 
paralelas alrededor del mundo se conectarán vía satélite y video. Esas parejas dedican 
sus matrimonios a Dios, prometiéndose mutua fidelidad eterna, educar a sus hijos con 
compromiso, fidelidad y fuertes valores morales. Esas parejas son de trasfondos 
religiosos, lingüísticas, raciales, y nacionales distintas, pero lo que les atrae es el amor 
a Dios y la creencia de que la paz mundial empieza con familias estables, sanas y 
centradas en Dios. Me gustaría que todos ustedes observarán esta ceremonia histórica, 
pero más que eso animo vigorosamente a todos los que están reunidos aquí a que 
participen también y renueven sus votos matrimoniales ante Dios. 

 

La visión común de la humanidad 
Me gustaría compartir con ustedes acerca del curso que he atravesado en busca de una 
visión común para toda la humanidad. Después de la experiencia devastadora de la 
segunda guerra mundial todas las naciones querían la paz. Dios me ha encomendado la 
misión de crear un movimiento a escala mundial y ayudar a establecer el Reino de 
Dios sobre el fundamento de 2.000 años de cristianismo. El mensaje central de esta 
revelación es encontrar el curso fórmula para los verdaderos padres y las verdaderas 
familias, que significa los que viven por los demás. Pero el fallo de los lideres 
cristianos coreanos en recibir este mensaje trajo gran decepción a Dios, y yo tuve que 
ir un curso de sufrimiento, de rechazo y humillación por lo que fui encarcelado varias 
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veces a pesar de ser inocente. Este error providencial de parte de las religiones 
establecidas condujo a que el fundamento espiritual malo colmará en Corea, 
empezando con la división de esa nación y a otras calamidades que ha plagado el 
mundo este medio siglo pasado.  

Para entender por qué todo esto ha ocurrido debemos entender la misión de traer un 
mensaje especial a los lideres cristianos que Dios me encomendó 50 años atrás. En 
esencia ese mensaje es el mismo hoy, sólo que no es únicamente para los cristianos 
sino también para los judíos, los musulmanes, los budistas, los hinduistas y para todas 
las denominaciones religiosas. El mensaje es que el ideal de verdadera familia, 
centrado en Dios, es la base para auténticas relaciones y paz entre individuos, 
sociedades y naciones. Siendo un joven, busqué desesperadamente las respuestas a los 
misterios de la caída humana y del sufrimiento. He derramado tantas lágrimas y he 
pasado tantos años en oración solitaria, entablando batallas espirituales que la mayoría 
de las personas no podrían entender. Después de muchos años de indagar la Biblia y 
de investigar el vasto mundo espiritual, Dios me reveló el verdadero propósito de la 
vida humana y la causa del sufrimiento humano que se originó en el Jardín del Edén 
con los primeros antepasados humanos.  

 

El ideal del Verdadero amor y La Verdadera familia.  

¡Estimados líderes! Deben saber que Dios creó a todos los seres por el bien del 
verdadero amor y las verdaderas personas. Toda la creación está estructurada en 
parejas. Los animales, las plantas y los minerales están ordenados en relaciones de 
sujeto- objeto. La armónica relación entre ellos forma la base de toda la existencia, de 
toda energía reproductora, y del amor y la bondad. Él ser humano también fue creado 
con esta polaridad entre mente y cuerpo como individuo y entre hombre y mujer. El 
ideal de Dios fue que la mente y el cuerpo de un individuo, centrado en su amor, y 
después que marido y esposa perfeccionados se uniesen como una familia. De esa 
manera, Adán y Eva podrían convertirse en los verdaderos reflejos de la naturaleza 
divina de Dios y ser Sus objetos recíprocos de amor. Después podrían transmitir a sus 
descendientes, el verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje, que emanen 
de Dios. La familia de Adán, de acuerdo al ideal de Dios, debió haber sido una familia 
de verdadero amor. Los dos seres ancestrales, Adán y Eva, fueron creados con la 
expectativa de que transfirieran la Voluntad y el Amor de Dios al mundo y a toda la 
creación. Adán, Eva y sus hijos debieron haber establecido un modelo que sería el 
principio fundamental a seguir por toda la posteridad humana. Los descendientes de 
Adán y Eva deberían haber realizado la unificación de su mente y cuerpo y de marido 
y esposa. Habrían creado un fundamento estable para la paz, la libertad, la felicidad y 
esperanza que hubiera llenado la tierra. El ideal de Dios es que este modelo se 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1143  

extendiera no sólo al mundo sino al universo entero. Por tanto, será posible que la 
unidad familiar fuese el modelo para una nación y que se ampliaría el nivel de la 
familia de Dios a escala de la nación, y el nivel nacional se ensancharía a escala 
mundial centrado en Dios. A esto se llamaría el Reino de los cielos en la tierra. 

La esencia del carácter y de la personalidad de un individuo se forma en la familia. La 
familia es el punto de partida y la base del amor, la personalidad y la vida. El Principio 
de la creación nos enseña que nacemos en la cuna de nuestra familia por medio del 
amor de nuestros padres. Podemos perfeccionarnos como seres de amor empezando 
como niños que gradualmente crecen para convertirse en esposo, padres y abuelos. 
Finalmente, pasamos al mundo espiritual en medio del amor de nuestros 
descendientes. Por tanto, la familia es el corazón más precioso de la vida y el amor 
humanos. Es más importante que cualquier sistema de valores e ideologías o políticas 
y sistema sociales. Mediante la familia la historia y la nación llegan a existir y el 
mundo ideal empiezan. Sin familia la existencia individual no tiene significado y el 
amor no pasa de generación a generación. Por esa razón la familia prevalece sobre 
todos los valores, ideologías, sistemas y estructuras. La familia es la base más 
maravillosa y preciosa para el amor y la vida de todos los hombres y todas las mujeres.  

El origen del pecado del hombre y la restauración de la 
verdadera familia 
Pero trágicamente el ideal de la verdadera familia nunca fue realizado. La serpiente 
tentó a Eva en el Jardín de Edén, y luego Eva tentó a Adán. En lugar de plantarse el 
amor verdadero de Dios en la raza humana, se propagó el amor falso y egoísta. Debido 
a que nuestros primeros antepasados, Adán y Eva, entablaron una relación ilícita de 
amor con Satán, la historia humana se trocó en una de pecado y miseria. Debido a la 
caída los progenitores de la humanidad en vez de ser buenos antepasados se 
convirtieron en malos antepasados corrompidos por la raíz de la vida y la sangre 
malas. La primera familia empezó con amor falso y no estableció el carácter perfecto 
de una verdadera persona, de una verdadera pareja y de verdaderos padres. El fruto del 
amor falso, el egocentrismo de la humanidad caída, destruye el orden correcto, 
empezando con la contrariedad entre la mente y el cuerpo y generalizándose en 
división y lucha en las familias, la nación y el mundo.  

La solución y el remedio para las aflicciones de la humanidad, por tanto, es de retornar 
a Dios por medio del principio de la restauración por indemnización. Mediante el 
verdadero amor por otros podemos parar la lucha entre la mente y el cuerpo y 
restaurarnos al carácter original de verdadero amor. La humanidad debe recibir la 
bendición de los Verdaderos Padres que son el modelo del carácter de verdadero amor 
y crear una familia ideal. Necesitamos restaurar el individuo y la verdadera familia y 
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expandir el verdadero amor y la bondad a escala mundial. Cincuenta años atrás, traté 
de traer esta revelación a mis hermanos cristianos creyendo que está verdad podría 
unir las denominaciones en conflicto y realizar el Reino de los Cielos. Mi intención 
nunca fue establecer una iglesia separada. No obstante, el mensaje de Dios no se 
encontró con negación y persecución de las iglesias establecidas y no tuve otra 
alternativa más que de hacer mi propio fundamento que tardé cuarenta y tres años en 
construir.  
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1998.04.01 - El cumplimiento del Nuevo Cielo y 
la Nueva Tierra 
 
Reverendo Sun Myung Moon, 1 de abril de 1998 
 

 

Por favor entiendan la importancia de Hoon Dok Hae para sus vidas. Es importante a 
nivel de familia y a nivel de iglesia, y luego a escala nacional y mundial. Es la verdad 
absoluta con la que debemos unirnos. El nivel de Iglesia es leer juntos como una 
comunidad, no sólo en el Servicio de Domingo, sino en cualquier reunión de la iglesia. 
Tercero es el nivel nacional de Hoon Dok Hae. El presidente y todas las personas 
hacen Hoon Dok Hae juntos por televisión o cualquier otro medio. Esto revivirá a la 
nación. Luego viene el nivel mundial. 

 

Él estándar para recibir las palabras es fe, amor y obediencia absolutos. Dios tuvo fe, 
amor y obediencia absolutos. Esto creó Su compañero de amor absoluto. Esto crea el 
hombre y la mujer absolutos, marido y mujer absolutos. Esto también produce la 
unificación de todos los opuestos, como el Catolicismo y el Protestantismo. Conduce a 
un mundo, una cultura, un linaje, una raza bajo Dios. Ninguna separación en la 
familia, sociedad, nación, cielo y tierra. No tengan ningún otro concepto de las 
naciones, como Estados Unidos o Japón, o de las culturas tradicionales, sino sólo 
Hoon Dok Hae. 

 

Cada día nosotros comemos, dormimos, vamos y venimos. Incluido en el dormir está 
el acto de amor. No hagan estas cosas de modo egoísta. El Padre hace estas cuatro 
cosas por Dios: come por Dios, duerme por Dios (esto significa no dormir hasta no 
terminar el trabajo de Dios), sale y se queda hasta alcanzar la meta, como hace cuando 
pesca. El Padre pesca por privacidad y seguridad, nadie puede encontrarlo allí. La 
gente lo deja tranquilo si está pescando. No piensan que es el Rvdo. Moon. El Padre 
puede caminar por ahí descalzo y en shorts para pasar inadvertido. 

 

Entonces, si el Padre está solo, él es internamente libre. Mientras el Padre mira la 
punta de la caña de pescar, él medita sobre la voluntad de Dios. Absorbe todo y 
medita. Pescar es una virtud de alto nivel en oriente. Por eso el Padre prefiere un barco 
pequeño. Se siente solo en el universo, así como uno se puede conectar fácilmente con 
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satélites. Se puede pensar en la providencia de Dios, en cuán maravilloso es todo. El 
Padre comienza a bailar en su mente. No es sólo pescar. Los cinco sentidos del Padre 
están enfocados en un punto. El conversa con la naturaleza, le pregunta cómo está, le 
dice que no la ha visto por mucho tiempo. Se pregunta si falta o se ha agregado alguna 
casa sobre el Río Hudson. De este modo el Padre conecta todo a la providencia de 
Dios. Y si pesca, mejor. 

 

Quizás Karen Smith fue elegida para leer en la gira de discursos de la Madre 
Verdadera porque ella era la mejor capitana de pesca de atún. (La Sra. Smith lee 
pasajes de “La Bendición y la Familia Ideal”. Después de eso, el Padre habla otra vez).  

 

Nosotros disfrutamos la primavera porque todo en ella es nuevo. Ella tiene un 
propósito y marcha hacia el cumplimiento de ese propósito. Todos los seres 
construyen relaciones. Entonces uno quiere viajar, para ver la nueva vida que surge en 
todas partes. Uno no quiere quedarse solamente en América, sino ir además a lugares 
pobres. También los animales sienten de este modo, incluso la perca rayada. 

 

La perca rayada sube por el Río Hudson para desovar aquí. Así se multiplica. El 
salmón es superior al ser humano en un aspecto: recorre cinco océanos y luego regresa 
al lugar de su cría. Nosotros llamamos “parejas de salmón” a las parejas de la Iglesia 
de Unificación. La gente caída no puede encontrar su hogar original, y sigue dando 
vueltas. El salmón da su carne a su cría. Dios y los Padres Verdaderos están 
ofreciendo su carne y su vida para alimentar a la humanidad caída para que podamos 
ser restaurados. Entonces, las parejas de la Iglesia de Unificación son parejas de 
salmón. 

 

Como el salmón viaja por los cinco océanos buscando comida y pareja ideal, también 
nosotros viajamos por todos lados. Encontramos toda clase de salmones: blancos, 
negros, etc. Pero todos son salmones. La pareja ideal es blanco y negro, con hijos 
mellizos, uno de los cuales es blanco y el otro negro. La madre no hace diferencia 
entre ambos. Los hijos son ciegos al color. Ese es el lugar más feliz, con los niños que 
trepan sobre el pecho de la madre. Si hubiera 10 parejas así en cada vecindario de 
Estados Unidos, no habría problemas raciales. Y también los problemas juveniles se 
resolverían. 
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En la primavera vemos toda clase de insectos, mariposas y flores. Ellos se preparan 
para multiplicarse y convertirse en una generación más fuerte. Por la caída, nosotros 
nunca recibimos la primavera real. Comenzamos en el verano sofocante, seguido por 
un otoño sin cosecha. La cosecha se pudrió, y fue comida por los insectos. Luego 
soportamos el invierno, y ahora podemos sembrar la verdadera semilla con los Padres 
Verdaderos. 

 

Finalmente ha llegado la primavera a la Iglesia de Unificación. Toda la gente, en su 
apogeo, trató de echar al Reverendo Moon. Le decían que se fuera, pero ahora quieren 
que se quede. Vienen a darle la bienvenida. Ahora Estados Unidos puede ser la nación 
consumada de la tierra, si es la guía hacia un mundo bajo Dios. A Dios no le gusta el 
individualismo egoísta. La unificación comprende lo cóncavo y lo convexo. No 
podemos encontrar esa clase de pareja en Estados Unidos. Hendricks, debes cumplir 
esta misión. Después de probar la miel, las abejas no pueden separarse. Una vez que 
uno prueba la miel del amor, nunca puede separarse, aún a costa de su vida. 

 

Desde la primavera de Dios, los Padres Verdaderos, la humanidad y todas las cosas 
han llegado, el resto del mundo contribuirá con alegría al florecimiento del mundo 
verdadero. 

Esta mañana, después del juramento, el Padre dio instrucciones a los hijos verdaderos, 
y tales direcciones se aplican a todos los miembros. En East Garden, cuando van a la 
escuela hablan inglés, pero en la casa deben hablar coreano. Si no se siente cómodos, 
deben repetir y estudiar. Así podrán aprender rápidamente el coreano. 

 

¿Están felices de ver al Padre después de 70 días de separación? (Sí). No digan eso. 
Ustedes son jóvenes. ¿Por qué quieren a un anciano de 80 años? La mente nunca 
envejece. Queda en la plenitud de la vida. Aún una mujer de cien años desea un 
hombre joven y buen mozo. Así funciona la mente. Nuestro cuerpo físico envejece 
pero la mente permanece joven. 

 

Nuestro cuerpo es una pared divisoria. Yo me estoy acercando a Dios a medida que 
envejezco. Pero mi mente rejuvenece. A uno le gusta comer primero la mejor parte de 
la fruta. Pero a veces mi traducción es como la fruta verde. Entonces ustedes no 
entienden y se escapan. Tienen que hacerse humildes para aprender coreano. Si un 
americano es demasiado orgulloso como para aprender coreano, necesita aprender la 
humildad. 
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El centro de la relación conyugal es el hombre. El hombre es convexo, la mujer es 
cóncava. Sería más conveniente no tener más que un ojo. El centro es Él esposo, 
padre, abuelo, y rey. 

 

El Padre de veras quiere que aprendan coreano. Si ustedes se quejan, sólo podrán 
culparse a ustedes mismos en el futuro. ¿América tiene verdadera libertad? Un padre 
manda a su hijo a la cárcel, ¿es eso verdadera libertad? No. El dominio del padre por 
el hijo es libertad retorcida, la peor. Si ustedes van a un lugar nuevo, primero deben 
saludar al mayor. Si le preguntan algo al Padre, tienen que aceptar su respuesta. 
Ustedes deben ser ciudadanos respetuosos de la ley para visitar al presidente. En lugar 
de tratar de ver al Padre, lean sus palabras. Ellas son justas. 

 

Si los hijos del Padre siguen esta dirección, ¿no deberíamos hacer lo mismo? 
Entonces, ¿no deberían ustedes aprender coreano? Ellos son el centro y ustedes los 
rodean en 360 grados, conectándose al centro. El diámetro crece y se expande. (El 
Padre dibuja el cosmos centrado en la Familia Verdadera). El punto central representa 
la unidad de mente y cuerpo, de la familia, etc. La relación sujeto-objeto no cambia, 
eternamente. No piensen que su marido es su sirviente. El Padre ve que las mujeres 
americanas actúan de ese modo, y se divorcian si sus maridos no las sirven. “Dicen 
que un amigo mío llegó al gobierno, y tú eres todavía un conserje, así que tengo que 
divorciarme”. ¿Esto es correcto? “Y este funcionario del gobierno sirve a su esposa, y 
tú no, entonces me divorcio.” Y ella trata de darle órdenes. 

 

Cuando caminan, las mujeres miran la tierra, porque ellas representan la tierra. 
Ustedes buscan comida para cocinar. Si miran para arriba cuando están embarazadas, 
se caen para atrás. Tienen que mirar para abajo, hacia el bebé. Ustedes son seres 
humanos con base a tierra. 

 

No se puede ser amo a menos que se tenga el conocimiento. Hoon Dok Hae se hará en 
coreano. Cuanto más lean, más podrán contestar como una autoridad. ¿Cuántas veces 
tienen que leer las palabras? Infinitamente. Cuanto más lean, más se acercarán al reino 
del corazón de Dios. Llevarán su Hoon Dok Hae en su pecho, no en su bolso. Si está 
en su pecho, pueden leerlo aún cuando van al baño. Pero lo mejor es guardarlo en la 
mente. Así no necesitarán ponerlo a un lado ni siquiera cuando duermen con su 
cónyuge. En su corazón es difícil. 
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Para entrar a East Garden ustedes deben poder recitar el Juramento de las Familias en 
coreano. Se sabrá quienes desean sinceramente heredar las palabras del Padre. Si no 
hablan coreano, sus descendientes no podrán casarse con descendientes del Padre. Los 
tataranietos del Padre podrán casarse con otras personas. Nuestra esperanza más 
grande es estar conectados con el linaje vertical. Un idioma, una cultura. La cultura se 
forma por medio del lenguaje. Cultura del corazón y comunicación del corazón, no 
verbal. Pero necesitamos un medio de lenguaje para la comunicación verbal. Es difícil 
entender los chistes americanos aún cuando uno ha vivido aquí durante 20 años. 
Ustedes se están perdiendo la esencia del mensaje del Padre, y lo lamentarán en el 
mundo espiritual. La meta de una vida del Padre es la unificación del idioma. 

 

La bendición de 360 millones de parejas es la etapa final de la providencia de Dios. 
Cortará el linaje de sangre satánico por siempre. Ya no habrá palabras como 
providencia o religión. En el jardín no había religión, sólo el amor de Dios y la 
familia. Dios debía ser rey a través de los padres. Ustedes están buscando ese Adán 
perfecto, con todos sus sentidos, centrados en el amor verdadero, no peleando. La 
familia, la sociedad, la nación, el mundo y el cosmos siguen el mismo principio. 

 

Si el Padre es el rey del mundo, ustedes quieren ser reyes nacionales. Por eso el Padre 
hizo mesías nacionales, para abrazar al mundo bajo Dios. Ustedes dejan su casa en una 
pequeña calle y entran a calles más y más anchas hasta alcanzar la autopista. ¿Les 
gustaría que esta los llevara hasta el Reino de los Cielos? Sí. Siempre pueden regresar. 
Hay un libro de testimonios de miembros de la Iglesia de Unificación que fueron al 
mundo espiritual. Se dieron cuenta de que lo que hacían allí era exactamente lo que 
habían aprendido en la tierra a través del Principio Divino. Estaban sorprendidos y 
sacudidos. 

 

Piensen en la historia humana, en los miles de años de tribulación y lucha de Dios a 
través de las principales familias. Y todo por crear parejas bendecidas como la de 
ustedes. Dios ha estado detrás de cada paso de la historia, sin poder abandonarnos. 
Dios aconsejó a Noé sobre cada detalle al construir el arca. Era una locura hacerla en 
una montaña. ¿Por qué hizo esto? Para que los hijos pudieran ser abrazados. 

 

No se identifiquen con su raza, sino piensen cuánto ha sufrido Dios. Ahora es distinto; 
es la era del Testamento Completo. El cumplimiento del nuevo Cielo y la nueva Tierra 
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debe ocurrir en sus familias. Todas las cosas los están mirando desde ese punto de 
vista. Cuando ustedes leen Hoon Dok Hae, la verdad misma los está mirando. Todo 
está allí para completar su familia, para llevarlos volando al nivel mundial. 

 

Una vez que ustedes logran la realización del cielo y la tierra, habrá un solo mundo. 
Cuando vivamos para los demás, no habrá conflictos raciales. Hasta ahora el Padre ha 
llevado adelante la providencia con entrega total. ¿Por qué ha hecho esto por 
América? Mucha gente le dice al Padre que pare, y el Padre dice que si uno quiere ser 
un par, puede hacer una parte, pero para ser el centro debe hacerse el giro completo de 
360 grados. 

 

¿Se acuerdan del juicio del Padre? Una persona común lo habría evitado, pero el Padre 
voló de regreso a Estados Unidos a enfrentar esos cargos sin fundamento. Para ser la 
persona central. 

 

Desde hoy, si el Padre los manda a un país en su lugar, ¿irán? (Sí). Cuando estudiamos 
el Antiguo Testamento, vemos el sacrificio de todas las cosas para salvar al hijo, y 
luego, en el Nuevo Testamento, encontramos el sacrificio de los hijos para ganar a los 
padres. Ahora Dios está sacrificando todo para ganar el universo, pero a través de esto 
el hombre puede encontrar a Dios, de quien se separó por la caída. Los Padres 
Verdaderos vinieron al mundo a recrear el fundamento familiar de Adán para recibir el 
amor vertical de Dios, y luego conectar toda la humanidad por medio de la bendición. 
Este es el propósito de la bendición de 360 millones de parejas. Ustedes se convierten 
en las ramas y hojas del Padre. 

 

Padres, marido y mujer, hermanos e hijos es el orden correcto. Padre y madre se 
invirtieron por la caída. La relación padre-hijo es vertical, y marido y mujer es 
horizontal. Digamos que rojo es positivo y blanco es negativo. Blanco es positivo y 
negro es negativo. En occidente, no hay un concepto complementario así; todo está 
invertido. Los Padres Verdaderos lo enderezarán. 

 

En los últimos días debe haber una confesión de conciencia. Esto eliminará la 
confusión, el sujeto y objeto finalmente estarán en el orden correcto. La conciencia es 
el barómetro para medir todo. La mente es el positivo y el cuerpo es el negativo. El 
cuerpo sigue la izquierda, lo rojo y lo negro. La mente sigue lo blanco. Nosotros 
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debemos seguir el deseo de la mente; esta es nuestra lucha diaria. Examinen en qué 
porcentaje siguen a la mente, en oposición al cuerpo, en su vida diaria. Quizás en un 
10%. Generalmente seguimos al cuerpo cuando nos levantamos a la mañana. Pero aún 
si esto significa ignorar a su esposa e hijos, ustedes deben seguir la mente. 

 

El Padre les ha enseñado todo, así que si terminan en el infierno no pueden culpar al 
Padre. Dios es el Rey Padre Verdadero: el rey de los Padres Verdaderos, el rey de los 
maestros, el rey de reyes por siempre. Y lega todas estas cualidades a Sus hijos a 
través de la conciencia. Cuando ellos crecen, no necesitan preguntar a nadie. La 
conciencia no necesita educación, así como no se necesita entrenamiento para hacer el 
amor. Así como una brújula señala el norte automáticamente, nosotros podemos seguir 
la conciencia. Deberíamos saber hacia dónde ir desde el momento de nuestro 
nacimiento, pero lo perdimos por la caída. La caída ocurrió a través de la carne. 

 

Dios fue originalmente maestro, padre y rey verdadero y nosotros debíamos ser objeto 
de esos tres sujetos. Pero ahora tenemos tres amos falsos. La mente no está al mando. 
El cuerpo es más fuerte, Satanás está conectado con él. Ustedes deben seguir a su 
mente para ir al mundo de la mente. El cuerpo sólo quiere comer, dormir y estar libre 
de responsabilidades. Si somos perfectos, nunca nos separaremos como pareja. 

 

Hagan el mundo de la mente: amos de mente, padres de mente, maestros de mente. La 
mente es derecha, su cuerpo es como un ángulo diferente. Pero cualquier dirección que 
no sea 90 grados complica las cosas. 

 

Debemos asegurarnos que nuestra mente y nuestro cuerpo estén unidos todo el tiempo. 
Si ustedes confían en la instrucción y el juicio de su mente, Dios les hablará y les 
revelará sus errores y les dará la dirección correcta. Entonces levanten su mente, su yo 
vertical. En el Budismo, la mente es el yo interno. Pero la enseñanza del Padre es 
mucho más clara. La mente es su brújula más importante. No cambia. Los conecta con 
el amor ideal de Dios. 

 

Las organizaciones de este mundo no saben esto, por eso el mundo se está cayendo. 
Este contenido puede ganarse a través de Hoon Dok Hae, el camino de la perfección. 
De hoy en adelante, obedezcan sólo las órdenes de su mente. ¿Qué pasa si su mente 
les dice que vendan todo y lleven el dinero a África para ayudar a los pobres? ¿Qué 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1152  

pasa si el Padre les dice que hagan eso? Si ustedes generan baja presión, 
automáticamente surge alta presión. Debemos tener la mente de una madre que quiere 
dar más aún después de haber dado su sangre, leche y todo su ser a su bebé. Ese es el 
cumplimiento del nuevo cielo y la nueva tierra. 

 

Como el primer día de primavera, el Padre trae esta maravillosa bendición de Hoon 
Dok Hae. Al hacer Hoon Dok Hae cada día uno puede crear una familia ideal y sus 
propios días sagrados a escala familiar. Sin la caída, todos los días se habrían 
condensado en el Día de Dios. Eventualmente tendremos sólo un día de festejo, el Día 
de Dios. 

 

El Padre estableció los niveles de mesías – familiar, tribal, nacional y mundial. Con un 
fundamento de 185 familias podemos establecer nuestra posición como mesías 
tribales. Dios es el centro de todos los mesías. Cuando Dios gira, todos ellos lo hacen 
con él. La Biblia nos manda cortar los lazos que nos impiden entrar del reino. Dios 
bajará y lo remplazará en el mundo espiritual. Hasta la llegada del día del juicio, por 
favor prepárense. 
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1998.04.12 - El Fruto de las Bendiciones 
 

Este es un resumen no oficial del discurso dado por el Rev. Sun Myung Moon el 12 de 
abril de 1998. Ha sido extraído de las notas del Sr. Tyler Hendricks. 
 

Así como la primavera revive la tierra, el Padre espera que todos los miembros de la 
Iglesia de Unificación puedan revivir. Dios quería dar bendiciones a todos Sus hijos en 
el Jardín. La esperanza de Dios de dar bendiciones a Adán y Eva se frustraron, y Él 
mandó a Jesús a restaurar las bendiciones en los niveles de familia, tribu y nación. 
Dios no había logrado dar las bendiciones hasta ese entonces, entonces, darlas a través 
de Jesús habría restaurado Su dignidad. 

 

Israel estaba preparada para que Jesús diera bendiciones. Pero esta providencia 
también fracasó y 2000 años más tarde surgió la Iglesia de Unificación. Dios 
nuevamente ha planeado restaurar las bendiciones desde la familia a la nación, el 
mundo y el universo, así como era Su plan original. Dios y la humanidad han sufrido 
miles de años para llegar a este punto. El Antiguo Testamento fue la edad oscura que 
sucedió a la caída. Luego vino la era del Nuevo Testamento, pero falló en traer las 
bendiciones de Dios a la Tierra, y Dios tuvo que hacer la era del Testamento 
Completo. Tanta sangre fue derramada por esto. 

 

¿Cuál fue la causa fundamental? Es simple; tiene que ver con que Adán y Eva no 
recibieron la bendición, y eso tiene que ver con el amor. La causa del sufrimiento del 
hombre es nuestro uso perverso del amor. Así de simple. Como si fuera una parábola, 
hoy vemos este hecho repetido por todos los hombres, que se comportan peor que los 
animales. Ahora vemos la seriedad y la gravedad de la situación. No había forma de 
que la humanidad volviera a Dios por sí misma. Tenemos que limpiar y rectificar este 
mundo con un gran esfuerzo. Cuando vino Jesús, proclamó que debíamos 
arrepentirnos porque el Reino de los Cielos estaba cerca. ¿Qué es el Reino de los 
Cielos? ¿Qué es arrepentirse? 

 

Con “arrepiéntanse” Jesús quería decir que debíamos entender que la caída de nuestros 
antepasados y de nosotros mismos fue de naturaleza sexual. El Reino de los Cielos 
significa que la perfección vertical se traslada al nivel horizontal. Dios tuvo que 
agonizar limpiando todo en el tiempo de Jesús, a través del arrepentimiento, para que 
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Jesús pudiera perfeccionarlo todo haciendo realidad el Reino de Dios. El fracaso 
humano debía ser restaurado, y sobre ese fundamento debía darse la bendición 
original. 

 

Qué falta de respeto a Dios es pararse frente a Él, simulando estar listo para hacer 
algo, sin haber indemnizado antes aquello que hemos hecho mal históricamente. 
Podemos ponernos en el lugar de Dios, mirar al mundo y preguntar cuál era el ideal de 
Dios para la familia, y compararlo con lo que está viendo hoy en día. 

 

Dios escogió a Moisés del mundo secular para cumplir un llamado individual, no un 
llamado a nivel familiar. Todavía no había una familia de Dios en Egipto. Dios debía 
establecer Israel, sacarlo de Egipto y trabajar a través de Moisés. No fue fácil. Moisés 
mismo y la primera generación no pudieron entrar a Canaán. La segunda generación 
entró, indemnizando así lo que Moisés e Israel no habían logrado hacer durante los 40 
años en el desierto. Ellos entraron a Canaán pero todavía estaban en lo que era una 
extensión del período de tiempo en Egipto. Su indemnización fue surgir como 
mendigos del desierto, y pagar indemnización entre las tribus de Canaán para ser 
preparados como pueblo escogido. 

 

En el tiempo de Moisés, Dios los guió durante 40 años en el desierto, pero no pudo 
guiarlos a Canaán. Ese punto era responsabilidad del hombre. Tenían que calificarse, 
Dios no podía ayudarlos. Pero ninguno de ellos sabía que eso era su responsabilidad. 
A diferencia de ahora, ninguno de los israelitas sabía que era su responsabilidad 
triunfar sobre las 7 tribus, superarlos y prepararse para la llegada del Mesías. No 
tenían idea de que esa era su misión. Sabemos que Moisés golpeó la roca dos veces, lo 
cual anunció que Jesús dejaría esta tierra sin haber tenido victoria, y que las personas 
que lo seguían se dividieron, centradas en la serpiente de bronce. Este y otros fracasos 
en la preparación para el curso de Jesús ocurrieron porque los israelitas no conocían su 
responsabilidad. 

 

Desde el nivel individual al familiar, y más allá de eso, el fracaso no se va; más bien 
permanece y se acumula. Por lo tanto Jesús tuvo que hacer todo otra vez. Israel no 
conocía las consecuencias de su fracaso, y eso también se agregó a la acumulación de 
problemas históricos. Todo se convirtió en difícil indemnización para Israel en el 
tiempo de Cristo. Dios estableció las condiciones de indemnización, y todas 
terminaron sobre Jesús, aunque no debería haber sido así en un principio. Israel 
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debería haber pagado toda la indemnización. Pero la misión de Israel cayó sobre los 
hombros de Jesús. 

 

Del mismo modo, vemos el total fracaso del cristianismo y como todo pasó a los 
Padres Verdaderos. La Segunda Guerra Mundial fue parte de la indemnización que 
tuvo que pagar el cristianismo. Después de esa guerra, el cristianismo fue 
reacomodado y estuvo listo para volver a empezar. Pero ese nuevo comienzo nunca 
ocurrió. Los Aliados y los poderes del Eje eran como mente y cuerpo, y después de la 
guerra se unieron. Entonces el olivo silvestre y el olivo verdadero no pudieron ser 
injertados. Si el cristianismo se hubiera unido al Señor de la Segunda Llegada, y el 
injerto hubiera ocurrido, no se habría necesitado más sufrimiento, y en 7 años habría 
habido victoria. Había un camino real. No es difícil imaginarse; ellos deberían haber 
practicado la fe, el amor y la obediencia absoluta. Si hubieran hecho eso en 7 años, se 
habría establecido la condición. 

 

La fe, el amor y la obediencia absoluta son la raíz del ideal de la creación. Lo vemos 
demostrado por todas las figuras providenciales. Es el común denominador de todas 
las misiones providenciales. Esto se debe a que es de donde venimos. Es la forma de 
vida original. Al final de la Segunda Guerra Mundial, 800 millones de cristianos 
necesitaban fe absoluta en quien debía venir, y amor y obediencia absoluta hacia él. 
Entonces, en 7 años él habría hecho todo según los deseos de Dios. Pero sólo 50 años 
atrás, por las diferencias culturales, ninguna persona triunfó a los ojos de Dios. Nadie 
sabía qué hacer. Ni siquiera una persona. 

 

¿Qué es el Padre Verdadero y la Iglesia de Unificación? Es el conjunto de parejas 
bendecidas que están indemnizando Él establecimiento de Canaán a nivel familiar, 
extendiéndolo al mundo y digiriendo todo en el proceso. Digerir significa entender y 
resolver los problemas. 

 

El Padre tuvo que atravesar 8 niveles. [Aquí el Padre empezó un diagrama complejo. 
Comenzó con una línea vertical cortada por una línea horizontal que se extendía 
bastante hacia la derecha. La línea vertical tenía 8 etapas hacia arriba y 8 hacia abajo 
de la línea horizontal. De cada una de las 8 etapas de arriba y abajo, él trazó una línea 
diagonal hacia la horizontal. Las líneas del primer estadio de arriba y el primero de 
abajo se interceptaban, las del segundo también, y así sucesivamente. El punto de 
intersección representaba el cruce del bien y el mal, con los puntos de cruce que se 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1156  

extendían hacia adelante en la línea horizontal. Luego, en el extremo derecho de la 
línea horizontal el Padre trazó otra línea vertical, nuevamente con 8 estadios hacia 
arriba y hacia abajo. Esto, si entendí correctamente, representaba al Señor de la 
Segunda Llegada. Esto es más o menos todo lo que pude captar. Fue el único diagrama 
del Padre para el discurso. 

 

La persona que tiene unidad de mente y cuerpo debe unirse con el trabajo en cada 
nivel. Esto significa prácticamente que debemos chequear cada día si nuestra mente y 
nuestro cuerpo están unidos. Esta es la expectativa de Dios. Las bendiciones vienen 
después de las 8 etapas de unidad de mente y cuerpo. Esta es la restauración 
individual, es la parte más importante de la misión de los miembros de la Iglesia de 
Unificación. Aún a nivel cósmico, el individuo tiene un rol crucial. Somos demasiado 
ambiguos y debemos ser más precisos para chequearnos en el nivel individual. 

 

Luego Dios reemplaza el individuo con la familia. Esa es la línea del amor verdadero 
[la cima de la etapa de crecimiento]. Dios y Satanás están luchando en ese frente. El 
de arriba es el dominio de Dios. Donde el bien y el mal se cruzan es el lugar donde 
llega el Señor de la Segunda Llegada. Entonces él hace las 8 etapas otra vez. A cada 
etapa, el todo puede ser indemnizado. El Señor de la Segunda Llegada no es 
simplemente una persona, sino que representa al mundo. Él puede perfeccionarlo todo. 
¿Estamos actuando en forma coherente con este principio? Siempre tenemos que 
chequearlo. 

 

Ahora la Iglesia de Unificación está avanzando hacia la bendición de 360 millones de 
parejas. Lo hacemos con el imperativo de cortar el linaje satánico. Durante 40 años el 
Padre ha estado trabajando más que nadie. Todo debería haber sido indemnizado por 
el cristianismo, pero ahora cae sobre los hombros del Señor de la Segunda Llegada, y 
él tiene que indemnizarlo todo.  

 

Corea está dividida. Tanto el Sur como el Norte reclaman un mesías. Hasta ahora, era 
a nivel de iglesia, y todas las iglesias se oponían a la nuestra. ¿Adónde va la Iglesia de 
Unificación ahora? Cuando se complete la bendición de 360 millones de parejas, el 
partido obligatorio de Corea se derrumbará frente a la fe, el amor y la obediencia 
absolutas. Este es el tiempo de la gran migración o movimiento de la tercera Israel. 
Todas las personas querrán ir a Corea cuando sepan que es el centro de la Providencia. 
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Esto encaja tan perfectamente en el modelo providencial. Siguiendo al Padre entramos 
a Canaán como individuos y familias. El Padre invertirá más y más y ampliará la 
dispensación. La regla número uno es amar y obedecer a Dios absolutamente. Esto 
valía para Adán y Eva y es válido hoy. Este es el asentamiento de la familia. ¿Dónde 
se establecerán ustedes? ¿En cualquier lado? 

 

Cuando Corea del Sur hace Hoon Dok Hae, Corea del Norte tiene que seguirla y hacer 
lo mismo. Debemos tener una idea clara de Hoon Dok Hae comenzando en Corea y 
pasando luego a Japón y Estados Unidos. Une a los países padre, madre y hermano 
mayor. Todas las demás naciones seguirán. El Padre mandó Mesías Nacionales a todas 
las naciones para conectarlas con los tres países centrales. Los países de hoy viven sin 
Dios. La tercera Israel será completamente diferente. No se asemejará en nada a las 
demás naciones. 

 

Ahora los americanos ven el significado de Hoon Dok Hae, y aprenden de esto incluso 
lecciones económicas y políticas. Todos los que escuchan saben que es la única forma 
de sobrevivir. Cuando ellos ven que 40 millones están bendecidos, y pronto lo estarán 
360 millones, saben que el Padre no es meramente un ser humano que trabaja, sino 
que este proceso puede resolver los problemas del mundo. 

  

El Padre nunca dio demasiados detalles, pero ahora lo está haciendo porque el día se 
acerca. Para el año 2000 este plan general estará cumplido. En el mundo, la confusión 
se agrega a la confusión. El Reino de Dios se acerca. Las figuras políticas y 
económicas serán directamente enfrentadas y echadas porque no son honestas. 
Nosotros somos la excepción que tiene la oportunidad de establecerse y registrarse. Si 
no lo hacemos, quedaremos flotando. 

 

El Padre está invirtiendo más en Sudamérica, el lugar que ha estado preparando 
durante 20 años. Está en el lado del globo opuesto a Corea. Muchas cosas conectan a 
Uruguay y Corea: el mismo número de estados, 33 firmantes de la declaración de la 
Independencia, etc. Jardín también se conecta con el número 33. Es demasiado para 
ser coincidencia. Ellos esperan vagamente que el Padre haga algo. Después de 
América del Norte, América del Sur tiene el potencial más grande para salvar al 
mundo. Tiene 800 millones de personas. Dios lo creó y lo preservó. Todavía no lo ha 
usado. 
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Uruguay es Caín y Corea es Abel. Si Corea falla, la providencia pasará a Uruguay. 
Debemos prepararnos. Preparen el krill de la Antártida. Los grandes países dejaron de 
lado este langostino como antieconómico. Pero las reglas del Padre son diferentes. El 
construyó cuatro barcos de 7000 toneladas para pescar krill. Así la industria del krill 
tiene esperanza en el Padre. No parecía práctico, pero lo es. Todo lo que el Padre ha 
hecho siempre es así. Ahora el Padre está pensando cómo manejar Él espacio exterior. 
Tiene la visión de las Olimpíadas en el aire. ¿El Padre logrará esto? ¿El Padre merece 
fe absoluta? Si él le ordena al Sr. Oh que se convierta en maestro de primaria en 
África, este deberá dejar el Seminario Teológico. 

 

El fruto de la bendición finalmente nos permite establecernos. Este es el fruto. Hemos 
sido como refugiados, y el Padre quería que fuera así. Pero en realidad ni siquiera 
somos refugiados, porque no tenemos un país al cual volver. Somos como gitanos, 
constantemente en movimiento, como el Padre. Él no usa zapatos en Sudamérica; y 
usa pantalones cortos, no se viste completamente. Esto es natural, no es sólo una 
imagen. Él se conecta con la gente común, con campesinos, con pescadores y también 
con profesores. Esto es dar frutos. 

 

Los Padres Verdaderos son quienes re-indemnizan la historia. Esto es ser padres. Si no 
estuviéramos aquí, no habríamos oído estas cosas de ensueño. Pero nosotros sabemos 
que es realidad. Cuando el Padre Verdadero vaya al Mundo Espiritual, tendrá tanto 
trabajo allí como el que ha hecho en la tierra. Nosotros sólo podemos imaginarnos la 
cantidad de trabajo. No sabemos, pero al menos podemos seguir absolutamente. 

 

Tenemos la oportunidad de convertirnos en una familia que representa una parte de la 
dispensación histórica. No traten de seguir al Padre mientras hacen sus propias cosas. 
Hagan sencillamente lo mismo que él hace. Eleven y ensanchen su punto de vista. 
Mantengan la posición correcta, Él estándar de amor verdadero. Nuestro grado es 
diferente, pero estamos siguiendo el sendero del Padre. Por lo tanto no hagan cambios 
de la línea del amor verdadero. Vivan según las instrucciones del Padre y enseñen al 
Mundo Espiritual que haga lo mismo. 

 

Después de todo lo que ha hecho, ¿debería el Padre volver a Corea? Sí, y nosotros 
deberíamos ir con él y ser buenos ejemplos para Corea. Ahora Corea da la bienvenida 
a todos los extranjeros. Sigan, y no sientan pesar. Este es el fundamento más firme 
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para su vida futura. Los americanos son responsables de querer ir a África. Esa es la 
única alternativa a ir a Corea. Ir allí será un desafío más grande que ir a Corea. 

 

El Padre podría sentarse y esperar que Corea se dé cuenta de lo que él está haciendo, 
pero entonces sería demasiado tarde. Esta es la restauración familiar de Canaán. 
Muchos no entienden Hoon Dok Hae. Ahora sabemos cómo un país bendecido da 
frutos. Traigan a su clan con ustedes. 

 

      

       

* Traducido y editado por Mónica Ernst 

1998.04.26 - Servicio de Domingo en Belvedere 
 

Reverendo Sun Myung Moon 

26 de abril de 1998 

(Notas no oficiales de Tyler Hendricks) 

 

Debido a la caída, el mundo está cubierto de nubes. No podemos ver el sol. El único 
modo de armonizar la vida en la tierra y en el mundo espiritual es cortar el linaje 
satánico. ¿Cuál es el lema de este año? Amemos al Dios Verdadero y estemos 
orgullosos de Él cumpliendo la bendición de 360 millones de parejas y erradicando el 
linaje de sangre satánico. ¿De dónde provienen los 360 millones? Esto simboliza toda 
la humanidad. Cuando hagamos esto, seremos injertados no sólo como individuos sino 
como familias. El mundo se llenará de familias de olivo verdadero. 

Cuando nosotros vamos al mundo espiritual, nuestra mente original inmediatamente 
nos dice dónde dirigirnos. Nosotros no nacemos para nosotros mismos, sino por Dios 
y el cosmos. Por lo tanto debemos vivir en sintonía con eso. Originalmente debíamos 
saber esto al nacer, pero por la caída se perdió. 

Los contenidos del Principio Divino fueron dados por el Padre en forma oral o escrita. 
Pero fueron formalizados con la ayuda del Presidente Hyo Won Eu, porque el mundo 
caído debe ser manejado por su propio representante. Lo mismo se aplica a las 
enseñanzas acerca del mundo espiritual. Ahora, en el mundo espiritual, el Presidente 
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Eu está enseñando el Principio Divino y el Dr. lee enseña el Pensamiento de 
Unificación. Cuando las personas buenas van al mundo espiritual se convierten en los 
nuevos líderes del mundo espiritual, nucleados alrededor del Presidente Eu y del Dr. 
Lee. El Padre lo establecerá cuando llegue allí. 

Aún si recibimos la bendición, hay miles de niveles de parejas bendecidas que no 
pueden entrar al Reino de Dios directamente. Estarán en el nivel de Paraíso. Depende 
de la calidad de vida en la tierra, también de la calidad de vida de nuestra familia. No 
hay forma de ocultar esto. Recuerden que aún el Dr. Lee no se dio cuenta de cuán 
preciosa era la enseñanza del padre hasta que no fue al mundo espiritual. Ahora él nos 
cuenta la realidad del mundo espiritual, que puede interpretar bien porque aprendió el 
Principio Divino del Padre. Él dice que hay muchísimo por hacer para unir todo al 
corazón de Dios y del Padre. 

Sólo por saber el Principio Divino no significa que se puede vivir con el Padre en el 
mundo espiritual. El Padre tiene que construir un puente que ustedes puedan cruzar. 
Pero la soberanía de Dios aún no se ha establecido en el mundo espiritual o en la 
tierra. Estados Unidos aún no es la nación de Dios. Nosotros solemos pensar que esta 
Iglesia de Unificación es la forma verdadera de vida, pero no: es sólo el nivel de 
escuela primaria. Para derrotar el mundo satánico necesitamos un entrenamiento. La 
vida del Padre ha sido así. El irá por este camino hasta el final. 

Una vez que ustedes ven la realidad de la vida en el mundo espiritual, ya no tienen 
deseo de quedarse en este mundo. Pero el Padre tiene que quedarse para cumplir la 
voluntad de Dios. Por lo tanto tenemos que darnos cuenta de cuán precioso es el Padre 
Verdadero, el origen único del linaje celestial. Nosotros nos hacemos parte de su 
amor, vida y linaje. Si nos separamos de los Padres Verdaderos, somos infelices. A 
menos que nos aseguremos que estamos conectados con el amor, la vida y el linaje de 
los Padres Verdaderos, no seremos parte de su reino de familias sino que estaremos en 
el infierno de las familias. Así que tenemos que atravesar mucho cambio en este 
mundo. 

¿Cómo podemos quebrarnos y bajar al punto cero? Debemos estar constantemente 
conscientes de que “soy un resultado de la caída”, así podemos negar completamente 
nuestro amor, vida y linaje satánico y alcanzar el punto de negación total. En ese punto 
cero podemos renovar nuestro amor, vida y linaje. Enfrentamos esto todos los días. La 
vida aquí es temporaria, como el revolotear de un segundo. Si entendemos el valor de 
los Padres Verdaderos, nuestra vida será totalmente diferente. 

Originalmente no iba a haber separación entre el mundo espiritual y el mundo físico. 
Dios iba a ser el hueso, nosotros la carne. Pero la caída produjo la pérdida de esto. La 
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historia progresó a través del Antiguo y el Nuevo Testamento. El positivo era la 
providencia de la restauración, el negativo era el mundo satánico. El mundo 
finalmente se dividió en dos: comunista y democrático, uno que aceptaba a Dios, otro 
que lo negaba. Al final de este período, el Señor de la Segunda Llegada debía 
aparecer. El mundo de Dios son los olivos del lado celestial, y el mundo satánico son 
los olivos silvestres malos. Los cortamos y los hacemos parte del cuerpo original de 
Adán. Así que cortamos y hacemos esto. Dios es el hueso, y comienza desde el 
individuo hacia la familia, etc. y el mundo. Esta es la historia de la bendición. Ahora 
estamos alcanzando la meta de 360 millones. Esto representará la población del 
mundo. 

El Señor de la Segunda Llegada estableció la familia verdadera, y con ella como 
centro tenemos que crear la verdadera nación. El mundo ha tenido salvación 
individual, pero ahora la unidad básica es la familia. La familia verdadera debería 
haber llegado en el tiempo de Jesús, pero esto no se logró. El mundo entero estará 
centrado en la familia y la nación verdaderas y el mundo alcanzará el ideal original de 
Dios. 

Recibir la bendición no es el cumplimiento. Teniendo como centro a los Padres 
Verdaderos comenzará nuestro nuevo linaje. Él estándar de pureza es el mismo en 
cada nivel, pero nosotros como parejas bendecidas no tenemos ese estándar. Entonces, 
en algún momento, el Padre tiene que enderezar Él estándar de las parejas bendecidas. 
El Padre tiene que empujar. Satán es listo al manipular las palabras “derechos 
humanos”. ¿Estados Unidos tiene derechos humanos reales? No. Si defiende los 
derechos humanos para otros, debería enderezarse primero a sí mismo. El cristianismo 
mismo niega la Iglesia de Unificación. Si el cristianismo hubiera aceptado la Iglesia de 
Unificación como una denominación, en acuerdo con su proclamada ética de derechos 
humanos, la historia habría sido diferente. Nosotros habríamos podido dialogar con los 
cristianos, sin piedras en el camino. Pero el cristianismo bloqueó el camino de la 
Iglesia de Unificación. 

El valor de cada nivel es el mismo, ya sea individual, familiar, nacional, y así 
sucesivamente. Así que podemos viajar libremente a cada nivel. ¿Pero la mente de 
ustedes es libre? Ustedes tienen preocupaciones y ansiedades. Tienen muchas vallas 
en distintos niveles. Pero mientras nos enfoquemos en la vida por Dios y la 
humanidad, el camino estará abierto. Por más distante que esté uno de Dios, siempre 
estará conectado con Él y Su linaje. Pero si vamos al mundo espiritual sin conectarnos 
y practicar, no podremos alzarnos a través de los distintos niveles. 

Los Padres Verdaderos son el fruto de la victoria de la historia. Dentro del reino de los 
Padres Verdaderos hay ocho niveles. Estos pueden rotar en cualquier momento, pero 
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cuando se expanden ellos son el eje de billones de generaciones. No digan que el curso 
del Padre es estricto pero el nuestro no tiene que serlo. Todos tenemos que seguir el 
mismo curso. Miren a los monos bebés sobre la espalda de la madre. Nosotros 
tenemos que aferrarnos a Dios de la misma manera. El Padre Verdadero es como la 
madre mona. Cuanto más larga es la línea de conexión, mejor, porque podemos viajar 
en un radio mayor. Depende del corazón que invertimos en este curso de vida. 

El curso del Padre no ha sido fácil. Prisión, persecución. Pero él ha seguido adelante 
con firmeza porque entiende el mundo espiritual. El camino de los Padres Verdaderos 
es destino, como una relación de padre-hijo que nunca puede ser alterada o destruida. 
No se puede cambiar. Ni siquiera Dios puede cambiar el destino. Dios no puede 
cambiar el linaje en cualquier momento según su deseo. Por eso ha llevado tanto 
tiempo. Los Padres Verdaderos son los únicos que pueden cambiar el linaje. 

El Señor de la Segunda Llegada no es elegido por votación. Dios no es elegido. La 
elección es de hermanos, no de padres. En la familia verdadera hay 13 hijos. Si el 
Padre va al mundo espiritual, ¿qué pasaría si todos quisieran ser el heredero? En este 
caso se necesita elección. Aquí se aplica la democracia. Términos de cuatro años, uno 
después del otro. El superior puede ser seguido por el inferior. Él sendero de la 
democracia es en zigzag. La verdad es una línea recta, el reinado de Dios, pero 
Satanás tomó los príncipes herederos de Dios. 

Jesús nos dijo que perdiéramos la vida para ganarla. Entonces, Estados Unidos debería 
sacrificarse por el mundo. Debería ser un mundo bajo Dios. ¿Los americanos tienen 
ese concepto? ¿Y los WASPs? No. Un mundo bajo Dios es Diosismo, lo que es igual a 
parentismo. El mundo ha alcanzado cierto nivel sobre el fundamento del cristianismo. 
Pero como no recibió a la Iglesia de Unificación, el mundo se ha hundido. 

Hay tres modelos: el Antiguo Testamento, el Nuevo Testamento y el Testamento 
Completo. Esto define nuestra relación con el mundo espiritual. Los profesores y 
periodistas no se basan en la verdad. Vayan al mundo espiritual y lo sabrán. 

En el mundo caído hay muchas clases de padres, padrastros, etc. Algunos hijos han 
tenido nueve padrastros diferentes debido al sexo libre. Esto no es decisión de los 
hijos. A ellos no les gusta. Debería haber sólo un padre y una madre. 

Algunas personas secularistas pueden decir que esto pasó de moda, porque ellos 
quieren perseguir la riqueza y el lujo, y para seguir a los Padres Verdaderos tienen que 
sacrificar eso. ¿Ustedes prefieren el camino del destino o de la fatalidad? En el ideal, 
uno debería seguir a sus padres antes que a su cónyuge. Pero en el mundo caído, la 
gente sigue a su esposo antes que a sus padres. ¿Los padres inician el divorcio de sus 
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hijos? Los padres no quieren para nada que los hijos se divorcien. Adán y Eva negaron 
a sus padres en el Jardín. Ese es el camino del infierno. 

Nosotros debemos seguir el camino del destino. El Padre es los Padres Verdaderos, y 
él nunca negará su destino. Pero nosotros hacemos compromisos. Algunos son hijos 
piadosos, otros no. Hay miles de hijos, pero sólo un par de Padres Verdaderos y un 
solo Dios verdadero. Y ellos están completamente unidos. Por eso hay esperanza de 
unir el mundo espiritual y el mundo físico. Aún si ofrecen el universo, no pueden 
comprar Padres Verdaderos. Ellos son los únicos que pueden enderezar el mundo 
caído; ni siquiera Dios puede hacerlo solo. 

Dios no podía tocar el linaje caído, no puede tocar el mundo caído. Pero los Padres 
Verdaderos pueden tratar con él directamente. Dios ha estado encarcelado, pero por la 
aparición de los Padres Verdaderos ha llegado una nueva aurora y el sol se alza hacia 
lo alto, donde no hay sombras. Estamos llegando al mediodía. El Reino de Dios es 
como el mundo sin sombras. No hay noche. En ese mundo uno puede hacer lo que le 
plazca. No se necesita estudiar. Se puede aprender todo lo que se desea en una 
semana. Se pueden hacer incontables bienes y cosas con sólo pensarlo. Pero el 
pensamiento no debe ser egocéntrico, sino basado en la práctica del amor. Imaginen 
comida para disfrutar con su esposa. En los niveles más bajos no hay amor, ni bienes, 
sólo lucha. Se roba la comida y la ropa. Si ustedes de veras creen en esto, querrán ir 
allí inmediatamente. Por eso el Padre ha mantenido esto en el fondo, y ha puesto al 
frente la restauración. 

Dios es como un generador. Su energía se puede transmitir a todas las fábricas y así 
puede ocurrir la creación. El Padre ha estado haciendo esto. Él es una persona 
misteriosa. No podemos entenderlo a menos que entendamos el mundo espiritual. Aún 
tenemos esta barrera, una pesada pared de concreto para llevar. Esas son personas que 
persiguieron al Padre. Pero el Padre olvida y perdona. Dios ha tenido paciencia 
durante 4000 años, y el Padre durante 40 años. No hay comparación entre la vida de 
ustedes y la del Padre. 

Ustedes pueden decir: “¿Qué es Hoon Dok Hae? ¡Estamos demasiado ocupados! ¡El 
Padre ha dado tantas direcciones que no podemos cumplir! ¿Cómo podemos hacer 
Hoon Dok Hae?”. ¿Quién es el que más hace Hoon Dok Hae? Dios es el campeón de 
la tradición de Hoon Dok Hae, porque Él ha estado dando Su palabra sin parar. Si no 
hacen Hoon Dok Hae, tampoco pueden desayunar. Si no lo hacen durante una semana, 
ayunen y estén despiertos 24 horas. Si no lo hacen durante un mes, ayunen 40 días.  

Aquí el Padre es el campeón de Hoon Dok Hae. Por eso Dios se siente atraído hacia él. 
El Padre lo hace con un cien por ciento de sinceridad. ¿Ustedes simplemente van a 
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mirar desde afuera? Tienen que tratar de superar al Padre en esto. Levanten a sus hijos 
y mantengan su vida de familia, pero eso es secundario a Hoon Dok Hae.  

Las sombras deben desaparecer. Debe haber luz. Hay un conflicto: Dios quiere que el 
Padre Verdadero vaya rápidamente el mundo espiritual, pero ustedes y la madre no 
quieren. Cuando los Padres Verdaderos vayan allí, Dios será el sung sang original y 
los Padres el hyung sang original. ¿Dios y la Madre Verdadera se unirán primero, o 
Dios y el Padre, o todos juntos: Dios y los Padres Verdaderos? Adán fue creado 
primero. El hombre es el número uno. Según la Biblia, las mujeres se cubren la cabeza 
para ir a la iglesia. Eso significa que el hombre está por encima. Este es el orden 
eterno de la creación. 

La gente dice que hace mucho dinero en el mundo, pero en la Iglesia de Unificación 
nadie garantiza sus ingresos, ¿por qué debería estar aquí? Aún los líderes de la Iglesia 
de Unificación a veces se preguntan por qué el Padre, siendo rico, no paga buenos 
sueldos para que la gente trabaje feliz. Pero todavía estamos en la oscuridad del túnel 
y tenemos que atravesar todo tipo de penurias. Tenemos que enfrentar el deseo de 
morir, de no haber nacido nunca. Tenemos que aferrarnos al lado correcto, Dios, y 
atravesar paso a paso el dificultoso túnel. No esperen ninguna ayuda del Padre. El 
Padre nunca recibió un sueldo. Nunca oró por comida o por un techo. 

Si podemos asegurar el fundamento en nuestra generación siguiendo esta estricta 
forma de vida, esto salvará a miles de generaciones futuras de lo que tomaría de otro 
modo. Si vivimos esta vida verdadera, iremos al mundo espiritual con el Padre. 
Entonces, ¿no buscará el Padre de ponernos adelante en el mundo espiritual, incluso 
antes de sí mismo? Pero por supuesto los Padres tienen que ser uno con Dios primero, 
luego nos conectarán a nosotros. Nunca nos abandonarán. Dios es la primera 
generación, Adán y Eva la segunda. Así que tienen que hacer fila. ¿Cuánto están 
dispuestos a esperar? ¿Un mes? ¿Un año? El proceso aún no está completo. ¿Qué pasa 
si los japoneses entran primero? Si es así, los americanos deberán esperar, por más 
famosos que sean. 

Dios ha tenido paciencia durante millones de años. En el barco, el Padre se desafía 
para ver cuánto puede ser paciente sin pescar. Cuando comenzó en Boston, esperó 21 
días antes de pescar. Ustedes no pueden predeterminar esto. 21 días pueden 
convertirse en 210 años. Satanás no tiene esta clase de paciencia. El huye. Incluso 
Dios no es tan paciente. Él dice: “De pie. Vamos” y lleva a Su hijo a un buen lugar. 
Piensen cuánto ha estado esperando el Padre. El vino a Estados Unidos hace 26 años, 
y ha estado esperando. 
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¿Ustedes sienten absolutamente que necesitan al Padre Verdadero? (Sí). Están todos 
mintiendo. Satán miente siempre. Dios exige un estándar absoluto. La línea del amor 
verdadero es una línea recta. La línea de amor verdadero histórico es incambiable. A 
Dios no le importa cuánto tarda. La línea pertenece a Él. Por más severas que sean las 
tormentas, el agua evaporará y formará nubes, y volverá a caer. La circulación 
significa que, aunque nos desviemos mucho, siempre volveremos al punto central. El 
alfa y el omega son uno. 

¿Ustedes están en el punto central? ¿Cuál es su sentimiento, honestamente? Este es el 
punto en el cual el mundo democrático y comunista se unen. Ese punto es Corea. 
Corea está ahora en el punto cero, sin política, economía o religión. En ese punto, el 
Padre dio la palabra de Dios, la bendición de la Era del Testamento Completo. El 
grupo de arte Los Angelitos fue fundado hace 35 años, el Ballet Universal hace 14. La 
crítica del New York Times dijo que el Ballet Universal hacía avergonzar a las viejas 
compañías, y Los Angelitos van a ir a Corea del Norte (son el primer grupo civil que 
lo hará). A Kim Jong Il le gusta el Padre, quizás más de lo que les gusta a ustedes. La 
meta del padre es unificar las culturas, y así es como la compañía Coreana de Ballet 
combina estilos orientales con occidentales. El Padre piensa formar una corporación 
para promover este ideal de arte. Sería parte de nuestra fundación global. 

¿Tienen confianza en ir al mundo espiritual? Hay dos partes en el mundo espiritual, 
aquellos que tienen confianza de ir allí, y aquellos que no. No tenemos alternativa, 
debemos reunirnos allí. El fruto bueno se guardará, y se descartará el malo. 

Para alcanzar el cielo más alto tenemos que atravesar el infierno de cada uno de 
nuestros cinco sentidos. Tenemos que graduarnos de las peores cosas en este mundo. 
Oímos, vemos, gustamos, olemos y sentimos lo peor. Conociendo el mundo espiritual, 
el Reverendo Moon sigue el camino del infierno en el mundo físico. Por eso eligió el 
camino de la persecución y prisión en Estados Unidos. El Padre se podría haber 
quedado en Corea, pero tomó un camino que nadie había tomado antes. Cuando vayan 
de compras, compren las cosas más baratas, las peores cosas. Dejen lo mejor para sus 
descendientes. ¿El Padre está feliz o no? Centrado en Dios es feliz, pero en el mundo 
el Padre no es feliz. Satán trata de ponerle toda clase de ganchos. Pero nada se pega. 

Hay tres tipos de ceremonia del vino sagrado: renacimiento, resurrección y vida 
eterna. Este proceso es la experiencia del renacimiento. El primero es en el vientre 
(como en el de Tamar: Fares y Zerah). Es cuando el bebé está en el vientre y la madre 
toma el vino sagrado. La segunda etapa es para hijos no lo suficientemente maduros 
como para casarse. La tercera es para aquellos que se casan o ya están casados. 
Después de ese proceso, nos convertimos en verdaderos hijos centrados en los Padres 
Verdaderos. Vamos a través del vientre de la madre, luego somos injertados (segunda 
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etapa) y finalmente encontramos la vida eterna. Estos son el Antiguo, el Nuevo y el 
Completo Testamento, las tres etapas. 

3600 millones representa toda la población del mundo. Es el ámbito de cumplimiento 
del cuarto Adán. Ninguna indemnización, la liberación completa. Aquí, los padres dan 
la bendición a sus propios hijos. Aquí se proclama el Reino de Dios en la tierra y 
automáticamente se conecta con el Reino de Dios en el Cielo. 

Para lograr esto, den la bendición a la gente. Para la primera y segunda etapa, usen el 
caramelo de vino sagrado. Las esposas pueden comerlo por el hijo que llevan en su 
vientre. En Corea lo han hecho 7 millones de parejas: 14 millones de personas. La 
segunda etapa es con chicos de la escuela. Los niños cuyas madres comieron el 
caramelo cuando ellos estaban en el vientre, no necesitan la segunda etapa. Pero de 
cualquier modo, todos necesitan atravesar la tercera etapa. 

Sin recibir la bendición no se puede ir al Cielo. A través de este proceso negamos el 
infierno en el mundo físico y en el mundo espiritual y entramos en el mundo eterno, 
donde no hay noche ni sombras. Es un mundo de luz blanca, tan brillante que parece 
rosa o púrpura. Es la luz del amor, la luz eterna de la esencia del amor verdadero. 

La bendición es como la lluvia; cae sobre justos e injustos. Salvamos a nuestros 
antepasados hasta 120 generaciones, y a sus antepasados. Ellos están esperando como 
en un cantero. Cuando ustedes vayan al mundo espiritual, ellos los servirán como a 
reyes y reinas. No hay misión más preciosa que la tarea de la bendición, porque por 
medio de ella ustedes se convierten en mesías tribales y mesías nacionales reyes. Es 
más importante que cuidar de su propia familia y hogar. En la mesa de ofrendas debe 
haber sacrificios. 

Todos los que puedan ir al Seminario Teológico de Unificación deben hacerlo. 

Si el Padre buscara la presidencia de Corea, ya lo habría logrado. Pero la posición no 
cuenta para nada en el mundo espiritual. Por eso a él no le preocupa esta vida, sólo le 
importa enseñar el texto del Completo Testamento. 
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1998.04 - El Matrimonio Bendecido y la Vida 
Eterna 
 

Dra. Hak Ja Han Moon 

Gira de Discursos, Primavera de 1998 

 

Distinguidos invitados, damas y caballeros, compañeros y amigos: 

La humanidad está afrontando en estos tiempos el desafío de los Últimos Días. En esta 
era, la familia se está desintegrando por todo el mundo. Esposos y esposas, padres e 
hijos se han vuelto enemigos entre sí. ¿Por qué está ocurriendo esta tragedia? 

La razón estriba en la falta de un verdadero amor. También debemos señalar que 
seguimos siendo ignorantes de nuestra más importante responsabilidad, la de 
prepararnos para la vida eterna. Si entendemos claramente la verdad sobre la vida 
eterna, y aceptamos su realidad en nuestros corazones, podremos guiar correctamente 
a nuestros hijos y familias. Pero lo cierto es que la mayoría de las personas dudan de la 
existencia del mundo espiritual. 

Si entendiéramos realmente el mundo espiritual, no podríamos pecar, aun cuando la 
tentación se presentara; no podríamos vivir de forma egoísta, aunque nos obligaran a 
ello. Además, si no comprendemos el mundo espiritual, no entraremos en el Reino de 
Dios, sea cual sea nuestra religión. 

En un sentido amplio, sin entender el significado de la vida eterna, no seremos capaces 
de crear una verdadera revolución social. Sin esa conexión con la dimensión espiritual, 
dicha revolución podría empeorar la situación. Y nadie desea eso. 

Hasta el presente, la religión ha sido incapaz de guiar o abrazar al mundo secular. Y, 
en consecuencia, el secularismo es quien controla la cultura. Él secularismo supera en 
influencia a la religión. Esto ha pasado porque las religiones han sido incapaces de 
ofrecer una visión clara de la vida en el mundo espiritual que es nuestra vida eterna. 

La gente seguido fielmente el Cristianismo durante muchos siglos, pero hoy muchas 
iglesias están confundidas. En los Últimos Días, están sujetas a los cambios que 
ocurren en el mundo. Para resolver este problema, debemos reafirmar y proclamar un 
entendimiento claro de la vida eterna. En realidad, sin embargo, nadie tiene la absoluta 
confianza que sabe todo acerca de la vida eterna. De hecho, muchas personas ni saben 
con certeza si Dios existe o no. Cuando se enfrenta con los obstáculos y las 
tentaciones del mundo, la mayoría de la gente flaquea Abandonan su fe y siguen un 
camino secular. 
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La razón por la que deberíamos comprender la vida eterna 

Cuando cumplimos cuarenta o cincuenta años, nos acercamos más al fin de nuestra 
vida. Naturalmente nos volvemos más serios acerca del concepto de la vida eterna. Al 
hacernos mayores, nos volvemos más serios. Normalmente, la intensidad del amor 
declina a medida que la gente envejece. Pero si nuestra percepción de la vida eterna 
goza de fuertes raíces, entonces nuestro amor crecerá y se profundizará con el paso del 
tiempo. 

¿Cuántas veces se confundieron debido a los cambios que ocurren hoy en nuestro 
mundo? Si nuestro enfoque acerca de la vida eterna es preciso e incambiable, 
superaremos las inseguridades del nuestro ambiente cambiante. Podremos asimilar 
todas las circunstancias de nuestras vidas, y las alegrías y tristezas que nos vienen 
encima. 

Dios creó a Adán y Eva como Sus compañeros en el amor verdadero. Por 
consiguiente, debemos vivir como los compañeros del amor verdadero de Dios. Esto 
no debe ser una teoría Debemos permitir que esta dinámica trabaje en nuestras vidas y 
ponerlo en práctica todos los días. 

Una vez que comprendamos el poder del amor verdadero, nos esforzaremos en contra 
de la adversidad con el fin de seguir el camino del amor verdadero. En la vida 
cotidiana, siempre sentiremos la seguridad que surge de la creencia en la vida eterna. 
Cuando esta convicción nos inunda, nuestras vidas estarán seguras. 

Esto tiene implicancias importantes para la educación de nuestros hijos Si se les 
explica claramente, los jóvenes pueden abrazar con facilidad el concepto de la vida 
eterna. Están singularmente bendecidos para sentir la vida eterna resonar dentro de sus 
mentes y cuerpos. 

Hasta que lleguen a los años de adolescencia, los chicos y las chicas poseen la pureza 
de carácter no caído Reflejan el carácter original de Adán y Eva, quienes no cayeron 
hasta los finales de su adolescencia. Debido a eso, es vital que los jóvenes conozcan 
profundamente a Dios. 

Por media del conocimiento de Dios, podemos entender nuestra relación inseparable 
con Él. Pero para poder saber esto, los jóvenes primero deben comprender el concepto 
de la vida eterna. 

Vida terrestre y vida eterna 

¿Cuántos años creen que vivirán? Todos pensamos que viviremos hasta los 70 o 80 
años. Es difícil imaginar que moriremos antes de ese momento. En este sentido, todos 
podemos ser considerados avaros. 
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Pero en verdad, aun aquellos que parecen tener confianza que vivirán mucho tiempo 
no tienen idea cuando van a morir. Podría ser tan pronto como hoy o mañana. Aun 
podríamos morir durante una comida o mientras que dormimos. ¿Dios nos garantiza 
una vida larga? 

Imagínense que supieran que morirían dentro de un año. Tendrían que preparar para su 
muerte dentro de un período muy corto. Con toda esta nueva urgencia recién 
encontrada, en realidad podrían ser felices, Después de todo, podrán prepararse para la 
muerte en menos tiempo, Cuanto menos tiempo que emplean para prepararse para la 
muerte, cuanto menos tiempo de sus vidas malgastarán, Y si se preparan bien, pueden 
construir su hogar para la vida eterna. 

¿Cuántos años desean vivir? ¿Qué pasaría si Dios les dijera que tendrían que morir 
esta noche? ¿Qué legado dejarían? ¿Dejarían algo del cual Dios estaría orgulloso? 
Mientras que vivamos en este mundo, siempre debemos dar lo mejor de nosotros. 
Deben invertir las 24 horas del día para llevar aun a una persona más al amor de Dios. 

El criterio más elevado de la dedicación a Dios es de ni desear detenerse para comer o 
dormir. No debemos ser consumidos por la preocupación por las necesidades 
mundanas. Si viven con semejante sinceridad, tendrán vida eterna en el más allá. 

Cuanto más esperamos que nuestra vida física sea corta, más valor encontraremos en 
ella. En este contexto, debemos preguntarnos, ¿Cuánto amo a los demás? ¿Cuánto amo 
a mi familia? ¿Cuánto amo a mí clan?" "¿Qué significa amar a los demás, amar a mi 
familia, amar a mí clan?" Esto sirve como el fundamento para amar a toda la 
humanidad. Es un enfoque sabio hacia la vida. No perderán si viven de este modo. 

La razón de vivir una vida eterna 

El propósito de la vida de fe es buscar el mundo de la vida eterna y el amor eterno de 
Dios. El camino de la vida de fe es descubrir y regocijarse en la alegría de Dios como 
la nuestra. Al vivir de esta manera, llegamos a ser uno con el amor y la vida eternos de 
Dios. 

Por consiguiente, es muy importante que la gente de fe invierta su energía incesante 
por la vida y el amor de Dios. Las religiones del mundo han expandido durante toda la 
historia, dentro de las circunstancias de cada cultura. Esto porque el destino humano es 
vivir una vida eterna. 

No existimos solo para vivir en nuestra propia era, sino también en armonía con el 
universo entero. Una vez que alcancemos el límite de la vida en la Tierra, continuamos 
la vida en un mundo eterno, ilimitado. Semejante mundo en realidad existe. Aun 
aquellos que no creen que exista, o que no lo comprenden plenamente, postularon 
acerca de la vida eterna. Lo hicieron para ayudar y consolar a la humanidad en medio 
de su sufrimiento y dolor. 
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Pero la existencia es una realidad más allá del tiempo y del espacio. Cuando 
asimilamos la profundidad de esta verdad eterna, la misma se convierte en nuestro 
punto de partida. Luego podemos encontrar las respuestas a las preguntas acerca de la 
vida eterna y Dios. 

¿Para qué motivo y en qué posición creó Dios a la humanidad? Dios creó al hombre y 
la mujer como Sus compañeros en el amor verdadero. Existíamos para tener el valor 
único y absoluto de Dios. ¡Esta es una revelación inquietante! Desde esta óptica, el 
valor de la vida de cada persona es infinito, 

Todas las personas están destinadas a nacer en el amor verdadero, vivir y crecer en el 
amor verdadero, y aún a morir en el amor verdadero. Dios es eterno, incambiable y 
único. Existimos como el objeto eterno del amor verdadero de Dios. Por lo tanto, 
somos creados para vivir eternamente. Nuestra vida eterna tiene raíces en nuestra 
relación con Dios, como Su compañero de amor verdadero. 

El eterno compañero de amor del Creador 

El amor de Dios es absoluto Ya que el amor de Dios se perdió por la caída humana, 
Dios ha experimentado la miseria indescriptible y la tristeza casi desesperada durante 
toda la historia. Nadie jamás lo entendió; nade pudo consolar completamente a Dios. 

Dios, en la profundidad de Su corazón, quiere recrear a Su compañero de amor 
largamente esperado. Dios quiere abrazar a Sus hijos. Se desplazará cualquier 
distancia para encontrarse con ellos, Solo al encontrarse con Sus hijos e hijas puede Él 
expresar Su alegría al máximo. En realidad, Dios creó el universo entero para Sus 
hijos, 

Consideren la atmósfera de la tierra. Cuando se forma un sistema de baja presión, un 
sistema de alta presión automáticamente aparece. Por medio de este fenómeno, la 
circulación del aire se sostiene. 

Dios nos enseñó olvidar el bien que hacemos por los demás, Esto crea un movimiento 
circular de dar y tomar espontáneo y natural en la vida diaria. Es semejante al 
fenómeno natural que observamos en la atmósfera, Dicho ciclo constante de dar y 
tomar se dirige a la vida eterna. 

La vida eterna puede comenzar con nada más que el compromiso eterno. 
Específicamente, mientras que uno vive por los demás, nunca perecerá. Una vida de 
dar sin duda crecerá y progresará de forma constante. La persona que así vive 
eventualmente tomará una posición central como el núcleo de la sociedad. 

Si Dios buscara un compañero de amor absoluto, ¿quién merecería semejante 
posición? Es natural concluir que el compañero de amor de Dios tendría que ser la 
humanidad. Por eso se considera al hombre como el ser más precioso de toda la 
creación de Dios. 
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Cuando somos capaces de aceptar que somos el eterno compañero del amor verdadero 
del Creador, podemos fácilmente entender que vivimos durante toda la eternidad. El 
concepto de la eternidad naturalmente surge de esto. ¡Ocurre aquí mismo! El mundo 
religioso debe guardar en mente que el fundamento de la vida eterna es la relación del 
amor verdadero. Dicho en los términos más simples, la vida eterna no es consecuencia 
ni del hombre ni de la mujer, sino del amor verdadero de Dios. 

Solo el amor verdadero proporciona salvación 

Hoy, muchos cristianos proclaman que cualquier individuo puede poseer la vida eterna 
a través de nada más que la creencia en Jesús. Si les preguntara cómo uno puede 
asegurar la vida eterna, algunas personas contestan, "solamente cree en Jesús" Me 
gustaría que consideraran una perspectiva adicional acerca del significado de la vida 
eterna. 

Consideren el aspecto de la continuidad. El funcionamiento del cuerpo físico goza de 
continuidad. Por ejemplo, la circulación de la sangre, el sistema nervioso y el cerebro 
deben funcionar continuamente y con facilidad. 

Desde esta perspectiva, ¿cómo contestarían si le preguntaran cómo asegurarán la vida 
eterna? La vida del espíritu también debe tener continuidad. Entonces, pueden 
verdaderamente reclamar, "¿mi vida eterna es garantizada sólo por medio de la 
creencia?" ¿La salvación proviene sólo de la creencia? Absolutamente no. 
Aseguramos la salvación solamente a través de la continuidad de la práctica del amor 
verdadero desde el mundo físico hasta el mundo espiritual. 

Según los principios por los cuales Dios creó este mundo, solamente una persona 
verdadera puede llegar a ser el compañero del amor verdadero de Dios. Solamente con 
el amor verdadero puede uno convertirse en tal persona y obtener la vida eterna. 

La clave es eliminar de nosotros la ignorancia y las cargas de la caída. La pregunta 
fundamental es cómo liberarnos del amor malo, la vida mala y el linaje malo. Solo en 
este contexto la liberación tiene significado. Solamente la total liberación del mal trae 
la libertad verdadera La libertad verdadera se sostiene por sí misma. 

La idea necesaria para la vida eterna 

Somos creados para vivir una vida eterna. De modo similar, somos creados para 
practicar el amor verdadero. Además, fuimos creados para practicar el amor verdadero 
aquí en la Tierra, Nos comprometemos en muchas cosas en este mundo. Estas cosas 
llegan a ser el material que asegura nuestra vida eterna. En otras palabras, todo lo que 
hacemos en este mundo es entrenamiento para la vida eterna, 

¡Somos plenamente capaces de vivir para siempre! ¡Deseamos la vida eterna! En 
nuestra búsqueda para la vida eterna, ¿qué es lo que no cambia? ¡Solamente el amor 
verdadero no cambia! Todo en el universo cambia, pero el amor verdadero no cambia. 
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Esto se debe a que el amor verdadero es el centro. El centro quedará intacto aún si 
todo lo que lo rodea desaparece. El amor verdadero es el centro del universo. Es el 
amor de Dios. Por consiguiente, ya que Dios es incambiable, el amor verdadero es 
incambiable. 

¿Qué significa el amor verdadero? Él esposo desea que su esposa sea mejor que él. La 
esposa también quiere que la esposa le supere. ¿Existen padres que no quieren que sus 
hijos les superen? ¿Por qué compartimos este sentimiento? Es porque todos somos 
creados a imagen de Dios (Gen. 1:27), En otras palabras, aun Dios quiere que Su 
compañero de amor sea mejor que Ej. 

Dios es absoluto, pero al mismo tiempo Él es nuestro Padre, ¿Podría Dios imponernos 
un criterio absoluto, sin que lo incluyera a El también? No, no lo puede hacer. Porto 
tanto, nuestro valores el más elevado en el universo. 

De hecho, en el reino del amor verdadero, podemos tener un valor aún más alto que el 
valor que tiene Dios mismo, en el mismo sentido que los padres desean que sus hijos 
tengan un valor más alto que ellos. Es por este motivo que nuestras mentes tienen las 
más altas aspiraciones. Así, debemos sentir verdaderamente que nada es imposible. 

Dios originalmente quiso que Sus hijos gobernaran el universo desde la posición del 
valor más alto. No tendríamos que haber sido desviados o manipulados de ningún 
modo. Nunca fuimos destinados a estar bajo el dominio de cualquier fuerza o ser. 

Para confirmar esto, simplemente examinan sus mentes. La mente desea la libertad 
completa. Nadie quiere que su mente sea controlada, Una vez que aseguramos la 
posición del amor verdadero, estamos totalmente libres. Podemos viajar a cualquier 
lado. Podemos viajar al trono de Dios y convertirnos en el amigo de Dios, 

Dios es eterno y absoluto. Por lo tanto, ya que Dios nos creó como Sus compañeros 
del amor verdadero, es natural concluir que podemos gozar de la vida eterna. Es claro 
entonces que para que el hombre viva una vida eterna, debe morar dentro del reino del 
amor verdadero. Solamente por medio del amor verdadero es posible la vida eterna 
abundante. 

El origen, motivo y proceso de la creación de Dios se centró en el amor verdadero. 
Ningún resultado puede surgir sin pasar por un proceso, y el proceso de la perfección 
se basa en la práctica del amor verdadero. La perfección de la mente y el cuerpo es 
posible solamente cuando ambos pertenecen al reino del amor verdadero. 

Solamente el amor verdadero puede producir el ideal. Esto se debe a que Dios mismo 
existe para la eternidad sobre el fundamento del amor verdadero. ¿Sobre qué piensan 
Uds. que Dios centra Su propia existencia? Sin lugar a dudas, la vida eterna de Dios se 
centra en el amor verdadero. 
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Por lo tanto, podemos también vivir con amor verdadero como nuestro centro. De este 
modo creamos el reino de la vida eterna. Para poder encontrar este reino, practicamos 
el amor verdadero en la vida diaria. 

Para conocer a Dios, la vida eterna y el amor verdadero 

Aunque no estemos seguros dónde mora Dios en el mundo espiritual, por lo menos 
debemos entender claramente que Dios es el centro del amor verdadero. El poder del 
amor verdadero es el más rápido y más directo. El amor verdadero viaja en línea recta. 
¿Por qué piensan que enfatizo tan fervientemente el amor verdadero? Se debe a mí 
experiencia directa con esta verdad. Una vez que experimentan a Dios y el mundo 
eterno, Uds. también nunca podrán mantener una actitud indiferente hacia la vida. 

Primero, debemos conocer a Dios. Segundo, debemos conocer la vida eterna. Tercero, 
debemos conocer el amor verdadero, Amor verdadero significa ir más allá de nuestras 
limitaciones al dar a los demás De este modo, podemos encontrar la vida eterna, Sin el 
amor verdadero, no existe la vida eterna. Sin la vida eterna, nunca podemos 
encontrarnos con Dios. 

¿Cómo deben prepararse para el mundo del futuro? Primero, sean altruistas. Segundo, 
practiquen el amor verdadero. Tercero, busquen la vida eterna. Con la práctica sincera 
de estas virtudes, podemos manejar el mundo de la era venidera. El camino opuesto es 
el camino de vida egoísta. Eso es la ideología de Satanás. En contraste con el amor 
satánico, ¿qué es el amor verdadero? El amor verdadero significa invertirse más allá 
del punto de la vida y la muerte, Es solamente a través de esta intensidad de amor que 
podemos encontrar el significado verdadero de la vida. 

La raíz fundamental del mal es el linaje satánico Nuestro linaje pertenece a Satanás. 
Nuestro amor pertenece a Satanás Pero el amor de Dios trasciende el amor satánico. 
Así la Biblia enseña, "Amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu 
alma, y con toda tu mente. Este es el primero y grande mandamiento (Mt. 22:37-38) 

¿Qué significa esto realmente? Amar a Dios con toda el alma y con toda la mente 
significa dar la vida completamente a Dios. Este es el primer gran mandamiento. 

El segundo mandamiento es, "Amar al prójimo como a ti mismo." ¿Qué significa esto? 
Nos dice que amemos a los demás aun a costa de nuestras vidas. Tenemos que 
invertirnos en este estilo de vida. 

Entonces, ¿por qué debemos comprometernos con una intensidad total? A menos que 
nos comprometamos en este grado, primero, no podemos hacer que Satanás se rinde. 
Segundo, no podemos liberarnos del ambiente satánico por nuestra propia cuenta, 
Necesitamos el poder del amor verdadero que es más grande que nuestra vida. 

El mundo después de la muerte relacionado con el amor 
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No existe el concepto del tiempo para Dios, Esto significa que en la eternidad el 
comienzo y el final son lo mismo Del mismo modo, el pasado, presente y futuro son lo 
mismo. Entonces, ¿dentro de Dios qué es lo que armoniza todo y permite que Dios 
more en paz? Es una pregunta seria. No es la fuerza todopoderosa de Dios. No es Su 
omnisciencia. No es ninguna otra cosa que el poder del amor. Aun Dios mismo 
responde incondicionalmente al amor verdadero. Esto se debe a que Dios no necesita 
de otra cosa que no sea el amor verdadero, 

La mayoría de la gente está de acuerdo que entraremos en el mundo espiritual tras 
nuestra muerte. Pero el mundo espiritual no es solamente el lugar de morada de los 
difuntos. El mundo espiritual está conectado con el amor verdadero El punto de inicio 
de la creación de Dios es el amor verdadero. Por lo tanto, una vez que aseguremos el 
amor verdadero en el mundo físico, aquí también se convertirá en el mundo espiritual, 
Esto por sí solo nos explica cuán poderoso es el amor verdadero. 

A través de la perfecta relación de lo vertical y lo horizontal, el movimiento armonioso 
en todas las direcciones, arriba y abajo, derecha e izquierda, adelante y atrás, puede 
ocurrir. Pero cuando lo vertical y lo horizontal se desconectan, no existe la armonía. 
En ese caso, no puede haber unificación. 

Solo el amor verdadero puede conectar lo vertical y lo horizontal Este mismo produce 
la unificación y la armonía, El pensamiento central de la Iglesia de la Unificación, 
basado en la perspectiva del Principio Divino, es que el mundo ideal está centralizado 
en el amor verdadero. 

Damas y caballeros, Dios quiere guiar a la humanidad. Dios respira a través del amor 
verdadero. Ya que el ritmo del universo está en armonía con Dios, el universo existe 
por la eternidad. En el amor verdadero de Dios podemos encontrar la vida eterna. 

Por eso cuando esposo y esposa se conectan en el amor verdadero, encuentran la 
felicidad completa. Cuando el ritmo del amor verdadero está en equilibrio, podemos 
amarnos unos a otros. En este ambiente existe una sola dirección en nuestra vida. Esa 
dirección está centralizada en Dios. 

Tanto el mundo espiritual como el mundo físico se mueven en conexión con el amor 
verdadero. El universo mantiene un equilibrio natural, centrado en el eje vertical del 
amor verdadero. ¿Cuál es el denominador común del universo? ¿Cuál es la norma 
universal, por la cual la gente del pasado y del presente puede vivir junta durante la 
eternidad? ¿Cuál es el origen del deseo humano? La respuesta a todas estas preguntas 
es la misma. La respuesta es el amor verdadero. La norma no es el amor egoísta; es el 
amor verdadero. Solo la práctica del amor verdadero puede abrazar a la gente de todas 
las razas, todas las naciones y todas las religiones. 

Vida espiritual como parejas 
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El propósito verdadero de la vida es de caminar adelante en el camino del amor 
verdadero, Debemos crecer a través de las relaciones armoniosas de amor verdadero. 
Debemos cuidadosamente guardar el ideal del amor verdadero en nuestros corazones. 
Somos en realidad los representantes del mundo espiritual. Esforcémonos 
constantemente a expandir el amor verdadero, Sembremos las semillas de amor 
verdadero durante toda la vida. 

Cuando producimos el fruto del amor verdadero y entramos en el eterno mundo 
espiritual como una pareja de amor, seremos abrazados por el amor eterno de Dios, 
Entonces verdaderamente llegamos a ser uno con Dios. 

Aunque el cuerpo físico se envejece, mientras que vivamos como esposo y esposa 
centradas en el amor verdadero, ¡nuestro cuerpo espiritual en realidad se vuelve más 
joven! Esto significa que cuanto más años vivamos, cuánto más guapos como hombres 
y hermosas como mujeres llegan a estar nuestros cuerpos espirituales. 

Él espíritu es nuestro yo interno. En el momento adecuado simplemente dejaremos el 
cuerpo físico. El cuerpo físico podría sentir que no desea retirarse. Pero con el 
advenimiento de la vejez, eventualmente debe entregar la vida. Por el otro lado, 
nuestro cuerpo espiritual, como las castañas en el otoño, se vuelve más sólido y más 
hermoso a medida que se convierte en el sucesor de nuestro cuerpo físico. 

¿Por qué es necesario el matrimonio? 

Debemos amar las cosas del mundo material, que incluye el cuerpo físico y la comida 
que lo nutre. No debemos pretender amar a Dios, a quien no podemos ver, a menos 
que amemos las cosas de la creación, que si podemos ver. 

Al amar todas las cosas, absorbemos la esencia de la creación. Al hacer esto, amamos 
y nutrimos el cuerpo físico. 

Sus primeros padres, desde luego, son sus padres físicos. El segundo padre es la 
Tierra. De la Tierra recibimos los elementos esenciales que el cuerpo necesita para 
crecer De este modo la Tierra es el segundo padre, 

Después que hemos sido nutridos y cuidados por nuestro segundo padre, nos 
preparamos para encontrarnos con nuestro tercer padre. Existe un proceso a través del 
cual pasamos para poder realizar esto. El mismo es la muerte física. No nos 
encontramos con nuestro tercer padre gratuitamente. Para poder volver a nuestro tercer 
padre, debemos asemejarnos a nuestro padre original, Dios. 

¿Por qué entonces nos casamos? Simplemente dicho nos casamos para poder 
asemejarnos a Dios. Dios existe como un ser con características duales. En Dios las 
características duales están completamente armonizadas en Uno, Cuando las 
características duales de Dios se manifiestan en nuestro mundo, lo hacen en forma de 
hombre y mujer. Por consiguiente, en el momento adecuado el hombre y la mujer son 
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como una semilla. Se unen para llegar a ser uno. Así, Él esposo y la esposa vuelven a 
Dios. Juntos es el reflejo de Su naturaleza original. 

Precisamos el matrimonio porque es el camino verdadero para desarrollar nuestro 
amor, En el matrimonio, nos maduramos como una semilla de Dios. Nuestra vida 
entera debe estar centralizada en el amor verdadero. Debemos nacer de nuevo en el 
amor verdadero, debemos crecer en el amor verdadero; debemos vivir centrados en el 
amor verdadero, y debemos volver al amor verdadero cuando morimos, 

El camino del amor verdadero es una vida en pro de los demás. Este es el propósito 
del matrimonio sagrado. Si tomamos cualquier otro sendero, estamos tomando la 
dirección equivocada para lograr la vida eterna. 

Existen más de 5 mil millones de personas que viven en el mundo actualmente. Pero 
hay muy pocos entre la población mundial que comprenden el significado de la 
Bendición. Mi esposo y yo fuimos los primeros en adoptar la palabra "bendición" en el 
contexto del matrimonio. Muchas Bendiciones de matrimonios de este tipo ya se 
realizaron. 

¿Hacia dónde se dirigirá la humanidad en el futuro? La humanidad no puede entrar en 
el Reino de Dios sin pasar por la puerta de la Bendición. Existen millones de cristianos 
en el mundo hoy y el Cristianismo entrará al Reino de Dios al pasar par la puerta de la 
Bendición 

Algunas personas se quejan que la enseñanza del Rev. Moon es santurrona Por 
supuesto, no se puede hacer nada acerca de ese punto de vista ya que es propiamente 
de ellos. No obstante, estoy aquí para expresar que el mensaje de la Bendición de 
matrimonio de Unificación es el camino verdadero para todos los matrimonios. 

No importa cuanta persecución puede provocar, estamos aquí para conectar el mundo 
espiritual y el mundo físico dentro de nuestras vidas. A través de esta Bendición 
podemos conectar la Tierra y el Cielo, y entrar en el Reino de Dios. 

Otra gente religiosa piensa en la salvación en términos del individuo Cree que 
mientras su fe es fuerte, puede entrar en el Reino de los Cielos como individuos Pero 
desde el punto de vista del ideal original de Dios, nunca fuimos destinados a entrar el 
Reino de los Cielos como personas solteras. Entramos solamente por medio de nuestro 
cónyuge y familia. 

La Bendición del matrimonio y la vida eterna se dispensan a través de los Padres 
Verdaderos, A través de nuestra unión con los Padres Verdaderos podemos cumplir la 
esperanza original de Dios para el individuo, la familia, la nación, el mundo y el 
cosmos entero. Por último, podemos completar el ideal de la creación de Dios 
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Así, el lugar de nacimiento de los Padres Verdadero es el punto de comienzo desde 
que la humanidad puede encontrar su verdadero hogar. Es el lugar de inicio para el 
Reino de Dios en la Tierra y en el Cielo. 

Con este fundamento establecido, podemos dar la bienvenida a la era en que Dios es 
nuestro soberano. La sociedad que así lo hace nunca perecerá. Prosperará 
continuamente y alcanzará su fuerza más completa, 

Les pido sinceramente que contemplen profundamente acerca del significado de este 
sermón. Si lo practican, encontrarán el camino para recibir la abundante Bendición de 
Dios y la vida eterna. 

Que Dios les bendiga verdaderamente, Muchas gracias. 
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1999.01.04 - Día Del Dios Verdadero 1999 
 

Las siguientes notas vienen de palabras del Padre y de otros testimonios dados el 4 y 5 
de enero de 1999 en Punta del este, Uruguay. He seleccionado partes correspondientes 
a su vida y a la historia antigua de la iglesia, con guía referente a la devoción. Espero 
que las encontréis inspiradoras y me perdonéis por algunas incorrecciones. Tyler 
Hendricks 
  
PRIMERA PARTE 
4 de enero de 1999 
Palabras del Revdo. Kwak 
Una señora coreana que murió a la edad de 102 años. Ella fue un miembro modelo de 
nuestro movimiento. Su muerte se produjo el 28 de diciembre de 1998. El Verdadero 
Padre ha pedido que se celebre una ceremonia de ascensión (seung hwa) a nivel 
mundial en su honor. El Padre la ha dado el título honorífico de Sung Mo Nim, o 
"primera madre". 
Choong Mo Nim y Sung Mo Nim solían alternar sus visitas al Padre cuando este se 
encontraba en prisión. Su nombre completo es Sae Hyun Ok, más conocida como 
Abuela Ok. La señora Kang es la persona que ha estado más tiempo en contacto con 
ella, por esto nos va a dar su testimonio. Sus parientes no informaron de su muerte a la 
iglesia y por eso estamos celebrando hoy este servicio en su honor. El Padre ha pedido 
al primer miembro en Corea del Sur, la señora Hyun Shil Kang, que comparta con 
nosotros su testimonio sobre la Abuela Ok. 
Palabras de Hyun Shil Kang 
Al escuchar que había fallecido sentí un dolor inmenso. La vi por última vez el pasado 
20 de diciembre. Por tanto murió rápidamente, una semana después de mi visita. 
Nuestro primer encuentro tuvo lugar cuando estaba buscando la iglesia. Ella no había 
cumplido todavía los cincuenta. Estaba buscando el sitio donde vivía el Padre. Alguien 
me había dicho que buscara una casa destartalada cerca de un pozo donde vivían 
muchos hombres. Cerca de ese pozo me encontré a la Abuela Ok. 
Parecía joven y llevaba un vestido blanco. Yo llevaba una falda corta. Sus primeras 
palabras fueron, "¿trabajas para alguna empresa?". Dije, "No. Yo creo en Jesús". Se 
alegró. Me invitó y guió a la casa. Yo escuchaba al Padre hablar y se fijaba en mi para 
ver si ponía atención. Ella estaba preparando la comida en la cocina pero al mismo 
tiempo me iba mirando. Había pocos miembros así que yo debía ser algo valioso.  
Siempre que iba a la casa, cocinaba para mí y me cuidaba. Un día me preguntó si sabía 
quién era Sonsaeng nim (el maestro). Me contó que Dios le amaba y le apreciaba 
mucho, y que Dios la había revelado que había sido enviado para salvar a la 
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humanidad. La dije que si hablaba de un salvador, debería estar refiriéndose a Jesús. 
¿Qué relación tiene con Jesús? Me dijo que ahora vive en pomnekkl con ropas muy 
humildes incluso en invierno pero que en cinco años el mundo entero se pondrá de su 
parte. Muchos cristianos vendrán y se inclinarán dándole la bienvenida como el Señor. 
Todo esto ocurrirá en cinco años.  
Pensé que este debía ser el lugar apropiado y me decidía a perseverar durante cinco 
años por muy difícil que fuera y ver lo que ocurriría. Esto fue hace cincuenta años 
(todos se ríen, incluyendo el Padre y la Madre). Me hubiera ido antes de los cinco años 
si ella no me hubiera dicho que debíamos aguantar como sea cinco años. 
Si alguien criticaba al Padre, ella les gritaba y se peleaba con ellos. Estas personas se 
sorprendían que una mujer cristiana tan elegante pudiera hablarles de tal manera. No 
podía controlar su temperamento y atacaba con dureza sin importarla la persona que 
tenía delante. 
Viviendo con ellos, iba a dar testimonio. Un día al volver a casa vi que el Padre y la 
Abuela Ok estaban muy tristes. Ella me contó que su hijo había venido y había pegado 
al Padre, golpeando su cabeza contra la pared. Me contó que su mejor hijo había 
venido y golpeado al Padre. Estaba decidida a separarse de sus hijos para poder servir 
al Padre. 
Me hablaba profundamente cuando veía que mi fe en la segunda venida estaba yendo 
por malos momentos. "Si él es quien esperamos", la preguntaba, "¿por qué vive en un 
lugar tan humilde, llevando ropas de verano en invierno?". El Padre nos decía que 
estaba loco por la Voluntad de Dios. El y ella me animaban a continuar. 
Me contaba que visitaba al Padre en la prisión, llevándole polvo de arroz y ropas 
hechas por ella, todo a espaldas de su marido. Pero era muy difícil ocultar a su marido 
lo que estaba haciendo. Una vez, volviendo de la prisión, dudó si debía continuar sus 
visitas debido a la oposición que sentía de su marido y familia y a que ella no tenía 
dinero. Cuando oraba sobre este punto, un abuelo con vestiduras blancas y una barba 
blanca se apareció y la dijo con voz serena, "¿por qué quieres parar de visitarle? Ahora 
está sufriendo en un cuarto oscuro de la prisión, pero pronto el Maestro Moon 
aparecerá como el Mesías. Él ha venido con la misión de salvarnos y de guiarnos, te 
ruego que continúes yendo por muy difícil que sea". Casi la suplicaba a que 
continuara. Por tanto, se dijo a sí misma, "si dejo de ir se sentirá muy apenado ya que 
espera que vaya a verle. Voy a continuar pase lo que pase". Si el abuelo no hubiera 
aparecido, no podría haber continuado. 
Me contaba estas cosas cuando iba por dificultades y me pedía que tuviera un poco 
más de paciencia. El Maestro Moon no es una persona ordinaria. Ha venido con la 
misión de la Segunda Venida. A mí me parecían sorprendentes estas coas. Yo amaba a 
Jesús y estaba añorando su vuelta. Siempre oraba a Jesús para que, si venía, fuera yo la 
primera en verle (risas). Incluso por las noches, mirando a la luna, le pedía a Jesús que 
volviera. Pero la Abuela Ok me estaba diciendo que este era el hombre que estábamos 
esperando. Yo creía que vendría de las nubes. 
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Finalmente me dije es muy fácil creer en un Jesús que está en los cielos pero muy 
difícil creer en un Jesús en la tierra que tiene que ir por tantas tribulaciones. Si hubiera 
vivido con Jesús hace dos mil años, quizás no hubiera sido capaz de creer en él. 
Muchas veces me preguntaba si el Padre era el mismo Jesús, y creía que Jesús hace 
dos mil años lo tuvo más difícil. Pensaba que Jesús nació sin padre pero el Maestro 
Moon en eso ha tenido más suerte. (risas) 
Siempre que había dificultades, el corazón de la Abuela Ok se mantenía firme y sus 
palabras y acciones surgían de esa fortaleza interior. Cuando empezamos como 
pioneras la iglesia de Dae Jung, orábamos y derramábamos muchas lágrimas a 
menudo. 
Cuando la visité el pasado día 20 de diciembre, estaba pálida y no había sido capaz de 
comer por varios días. El Padre me decía que Dios la amaba mucho. Alguna vez la 
reprendió por pensar en sus propios hijos más que en los miembros o la providencia. 
Entonces ella se aparecía ante el Padre espiritualmente con polvo de arroz y él no 
podía reprenderla. El Padre decía, "si nadie me hubiera visitado en la prisión, que 
difícil hubiera sido mi curso. La esperanza de verla venir a ella cada mes con polvo de 
arroz y ropas me daba mucho ánimo". 
Hace un tiempo, la Federación de Mujeres por la Paz Mundial la pidió que diera su 
testimonio en un vídeo, pero ella ya había perdido mucha memoria. Tuve que ayudarla 
a completar su historia. Su marido era un diácono cristiano y estudió conmigo en el 
seminario. Yo le guiaba. Ella se divorció de él, y él fue al seminario porque quería 
aprender la teología cristiana para poder evaluar la Iglesia de Unificación. Cuando 
estaban yendo por los trámites del divorcio, su marido me dijo que él nunca podría 
creer en Sun Myung Moon. "He entrado en el seminario ya mayor", me dijo, "pero el 
hecho de que seas discípula de Sun Myung Moon me da un poco de confianza en él". 
La Abuela Ok recibió mucha persecución de sus hijos. En sus últimos días estaba al 
cuidado de su hija más joven. Ella la rechazaba sin piedad y tenía que enfrentarse a su 
hija. Cuando yo me uní a la iglesia ella ya llevaba cinco años, es decir que ahora 
llevaría 55 años. Tuvo que afrontar muchas dificultades por parte de sus hijos y de su 
iglesia cristiana, pero nunca sucumbió. Cuando escuché ayer las noticias me acordé de 
su forma de vestir siempre tan sencilla. 
Si Won Pil Kim estuviera aquí, podría contaros más cosas. En Corea del Norte había 
tanta persecución. Me gustaría contaros una historia más. Una vez volvía de visitar mi 
pueblo. En aquel día su hijo había atacado nuestro lugar con sus amigos del ejército. 
El Padre se encontraba en las montañas. La madre de Sung Jin Nim se encontraba allí. 
Ellos lo destrozaron todo, incluso la Biblia del Padre. Yo tenía mucho miedo pero la 
Abuela Ok se mostraba muy valiente. Estábamos afuera, cerca de la parada del 
autobús. Intentamos llamar a nuestros miembros. Pero ella no le dio la mayor 
importancia. Lo que la gente hiciera no la importaba, aunque el Padre tuviera que ir a 
prisión. "Si mantenemos nuestra fe en estas dificultades", decía, "nuestra fe brillará y 
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se hará más fuerte. Esto ocurre no porque el Padre no sea el Mesías. Piensa en Jesús. 
El acabó crucificado". 
Yo Han Lee y Won Pil Kim vinieron con nosotras a la parada del autobús. Won Pil 
Kim decía que teníamos que salvar el poco dinero. Intentó entrar en la casa pero no le 
dejaron los agresores. Nos fuimos a una pequeña habitación en la casa de un amigo. 
La Abuela Ok nos hablaba de su tiempo en Corea del Norte cuando se llevaron al 
Padre a la prisión. "No fue un tiempo fácil, sino lleno de persecución. Ver esto, me 
duele", nos contaba," ¿cuándo el Cristianismo y esta nación van a reconocerle como el 
Mesías?". 
Como una hermana mayor me daba siempre muchos consejos. "Él sendero de la 
verdad está siempre lleno de dificultades. No pienses que esto es una señal de que el 
Padre no sea el Mesías, sino de que la verdad siempre se prueba con las tribulaciones. 
Jesús fue por lo mismo. ¿Vamos a perder nuestra fe y volvernos negativas o mantener 
nuestra fe?". Por muy difícil que fuera, hoy me siento orgullosa de su fe en los 
Verdaderos Padres ante todos vosotros. 
Siempre que la visitaba sentía que mi fe debía ser tan firme como la de ella. Siempre 
estaba dispuesta a dar su vida como una mártir. Cuando visitaba al Padre en prisión, 
no era algo fácil. Tenía que ser fuerte y determinarse a hacerlo una y otra vez. Siempre 
pensé que debía aprender profundamente de ella. Siempre me acuerdo de esas 
palabras...,"esperemos tan sólo cinco años". 
Ella se ha ido siendo un ejemplo de fe durante los momentos más difíciles de nuestra 
iglesia. Quizás sus visitas añadieran algo de fuerza al Padre, le protegieran de algún 
modo. Siempre estaba dando consejos a los miembros. He escuchado que Él espíritu 
permanece por 40 días en la tierra después de la muerte física. Por tanto, en este 
servicio en su honor debe estar muy contenta. 
A lo largo de su vida, no pudo conseguir muchos resultados en el testimonio, pero 
estoy segura de que hará un buen trabajo en el mundo espiritual. Ella siempre decía, 
"tengo que dar más testimonio, pero no consigo resultados". Se sentía muy apenada 
por esto. Pero como un pilar de nuestra fe y como una madre de fe, os ruego que creáis 
que ella trabajará activamente para apoyarnos desde el mundo espiritual. 
Revdo. Kwak 
Estamos celebrando este servicio con la bendición del Padre. No hemos tenido mucho 
tiempo para prepararlo pero estoy seguro de que estará contenta. El Padre me acaba de 
decir que ella fue guiada directamente por el mundo espiritual y que el Padre celestial 
hablaba con ella. Ella fue a ver al Padre por sí misma; fue la primera que lo hizo. Vino 
al Padre guiada por el testimonio directo del cielo. Ha habido mucha gente que ha 
recibido revelaciones acerca del Padre, pero ella fue la primera que siguió esas 
revelaciones. 
No podemos hablar adecuadamente de nuestro servicio a los Verdaderos Padres, 
porque en realidad es muy pobre. A veces somos una carga para ellos. Desde el punto 
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de vista del corazón no tenemos palabras ni podemos alzar nuestro rostro. La Abuela 
Ok realmente sirvió al Padre cuando este estaba solo, como una verdadera hija, en los 
momentos más difíciles. Su vida entera es un ejemplo precioso. Nos sentimos 
agradecidos por todo lo que ella ha hecho representando a la humanidad, tan ignorante 
todavía. Nadie, excepto ella, pudo cuidar del Padre en prisión representando a la 
humanidad. ¿Cómo podemos olvidarlo? 
Ella tenía una fe absoluta en los Verdaderos Padres. Antes de unirse a los Verdaderos 
Padres, llevaba una vida cómoda. Su marido era un diácono cristiano muy respetado. 
Su familia era una familia clave en una de las iglesias más grandes. Ella disfrutaba de 
un alto nivel de vida, sin que la faltara nada. Pero fue capaz de negarlo todo y servir al 
Padre. Escogió el sufrimiento, la soledad y la persecución. Su vida dio un vuelco 
completo pero, a pesar de todo, mantuvo su creencia y su servicio. Por tanto, ha 
llegado a ser un ejemplo para todos nosotros. No sé si ella está aquí, pero me imagino 
que sí, ya que el Padre Celestial tiene dominio sobre todas las cosas. 
Cuando el Padre se enteró de su muerte dijo que debido a que los líderes de todo el 
mundo están reunidos aquí, ella se sentirá consolada y estimulada. Debido a la 
ignorancia de sus hijos, supongo que sus últimos años fueron solitarios e infelices. No 
hay nada que pueda hacer para consolarla. El Padre quiere liberar su corazón en este 
momento. Esto puede conectarla al Padre celestial. Esto debe ser una gran bendición y 
consuelo para la Abuela Ok. Y también nos ayuda a reflexionar sobre el curso del 
Padre una vez más. 
Determinémonos de nuevo a tener una fe absoluta y a dar alegría y honra a la Abuela 
Ok. Pongámonos de pie y, teniéndola presente en el corazón, ofrezcamos una 
inclinación. (Al frente, se ofrecen inclinaciones de los presidentes de Corea, Japón y 
los Estados Unidos) 
"Me siento agradecido por haber encontrado vida y libertad. 
Me siento agradecido por la venida de los Verdaderos Padres y la victoria conseguida 
sobre Satán. 
Me siento agradecido por la eternidad y la gloria a la que estoy destinado. 
El nuevo cielo y tierra, el jardín hermoso del Edén está abriéndose ante nosotros". 
Estas son palabras de una canción que cantaba un grupo cristiano que siguió al Padre 
en los primeros tiempos, cantada ahora por el bisnieto de uno de los miembros de este 
grupo, el Rvdo. Chung Su Won. El Padre dice que deberíamos incluir esta canción 
entre las canciones santas. 
El Padre 
Estad agradecidos en cualquier circunstancia. Aquel que se siente agradecido no puede 
ser atacado por Satán. Sentiros agradecidos de poder ofrecer vuestra vida al Padre 
celestial, entonces seréis elevados más allá de la muerte y llegaréis a ser un motivo de 
orgullo. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1183  

Estos grupos espirituales también tenían relaciones con Daemo Nim, por tanto Hyo 
Nam Kim por favor bendice a estos grupos espirituales. 
(el Hoon Dok Hae tiene que ver con la historia de sacrificio de esa primera iglesia) 
El Padre 
Esto es en esencia, la ofrenda completa del sacrificio vivo. Si decís algo contra esa 
ofrenda vuestra boca debería cerrarse. Si estáis preocupados por tener que ir más allá 
de esta colina y os quejáis, lo perderéis todo. Este no es mi mandamiento sino el de 
Dios. Marchad completamente más allá de esta batalla final. Estáis conectados al 
arcángel como sus descendientes. Vended vuestra vida sino tenéis dinero. Si no lo 
hacéis, se perderán miles de años de sufrimiento de Dios y la cuerpo y la sangre de 
vuestros antepasados. 
¿Qué podéis conservar en estas circunstancias? En el Jardín del Edén no había 
vestidos. Comían los frutos de la tierra. No habéis hecho bastante. Os estoy diciendo 
todo esto para ayudaros. Entendedlo. ¿Cuánto ha trabajado Dios? Yendo por este 
sendero se puede abrir un camino de salvación para toda la gente. 
La madre de Sung Jin Nim se casó con el Padre debido a la recomendación de un 
ministro cristiano que también ofició nuestra boda. De alguna manera esos primeros 
Juan Bautistas no pudieron cumplir su responsabilidad, y el Padre está creando un 
camino para restaurarlos. Vosotros, Mesías Nacionales, no os podéis dejar dominar 
por el ambiente, por muy difícil que este sea. Quizás un 30 % de los Mesías 
Nacionales sean cambiados para poder ir a la etapa de crecimiento. Mesías Nacional 
no es sólo un título. ¿Cómo puede un Mesías Nacional tener una casa a su nombre? Si 
sacrificáis vuestra nación por vuestro beneficio, pereceréis. El Padre ha ido por este 
sendero por sí mismo. Hay una canción del tipo "arirang" que habla de andar el 
camino por uno mismo. 
Vuestros rostros parecen desencajados. No comprendéis el mundo espiritual. La 
verdad no cambia. El Padre debe restaurar el mundo espiritual y el mundo físico. 
Hoon Dok Hae implica enseñar claramente sobre el mundo espiritual. Si entendéis el 
mundo espiritual claramente no podéis caer o desviaros. Podéis morir en cualquier 
momento, no sabéis cuando. Tenéis que animarles, incluso si morís 10.000 veces. 
Morir es mi responsabilidad, llevarlo a un plano substancial es la responsabilidad de 
Dios. 
(El Padre pide al Revdo. Bong Tae Kim, líder de CARP en Corea, que cante una 
canción) 
Esta canción refleja la situación del Padre. (Es un Arirang, quizás, la canción a la que 
el Padre se refería). 
"El agua pura desciende de las montañas hacia el mar del este. 
Las montañas Sorak quedan al Oeste pero, ¿hacia dónde están fluyendo nuestras 
mentes? 
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Si el camino se hace tan difícil, paremos por un momento, pero sigamos juntos. 
Monte Pekdo, Monte Halla en la Isla Cheju, cuando marchéis, echad vuestras anclas 
allí. 
Demos la bienvenida a una nueva canción; vayamos más allá de la cima. 
Cuando nuestro camino se vuelva difícil, marchemos juntos". 
El Padre: 
Hay muchos Arirang. Estas canciones simbolizan a Dios y el curso de Dios. No 
penséis en otras cosas. Estamos yendo por el camino de la restauración. 
Todas las parejas bendecidas -3, 36, 72, etc, están yendo por las 12 cimas del amor, 
hasta llegar a los 40 millones, la duodécima bendición. Hasta la décima, las 30.000, 
todo era cuesta arriba, pero ahora lo que queda es bajada. Este es el último año, todo 
va a ser horizontal. Arirang nos dice que vamos por doce cimas sufriendo heridas 
penosas. Pekdo, la isla pequeña al este de Corea, llamada la isla solitaria, es la raíz de 
la vida que puede salvar al mundo entero, yendo a través de la península y del 
continente. Más allá del océano se encuentra Japón, China y América. Cómo podemos 
asimilar estas cuatro naciones. No va a ocurrir si nos quedamos sentados. Corea está 
preparada para salvarlas. 
Después de todo, el Padre nos dejará muchas canciones y éstas nos llenarán de 
armonía. Pero no estamos todavía en esa situación. El Padre debe clarificar la familia 
y el mundo. Si tenéis el corazón de un mártir, podéis componer diez canciones, diez 
símbolos del corazón y del curso del Padre. Por esta razón debemos ahora crear 
canciones santas. Doce cimas, doce niveles de la bendición. Hasta que lleguéis a Dios 
y al mundo espiritual, debéis negaros a vosotros mismos. Adán fue un hijo infiel. 
Arrojadlo todo y entonces el dolor (han) de Dios podrá ser disuelto. Tuve que ir a la 
prisión para resolver el "han" de Dios. En el camino, quizás tengáis que abandonar la 
familia, todo..., y agarraros sólo a Dios. Amar más e ir más allá de todo, así se logra la 
restauración. Incluso si sois golpeados, debéis ser un sacrificio viviente, un mártir 
viviente, eso es más difícil que morir. Así Dios te podrá decir, "eres mejor que el Adán 
que creé Yo mismo". Esto resolverá el dolor de Dios. 
Fijaros en mis dientes. Intentando hacer una aguja en la prisión me los arruiné. Id por 
el camino de la restauración para resolver el dolor de Dios. Cuando hablo así, aumenta 
mí angustia. En este camino vuestra familia podrá asentarse. Una tercera parte de las 
canciones santas deben ser patrióticas, mostrando responsabilidad por el mundo. A 
través de ellas el Padre creará la condición para no destruirlo. 
Leyendo su vida, el Padre está encontrando el camino para salvar a toda esa gente (de 
los grupos coreanos espirituales tipo Juan Bautista). Todos ellos sabían que la caída 
era algo sexual. Pero la corriente oficial del Cristianismo los consideraba como sectas. 
Por tanto el Padre tiene que encontrar un camino para salvarles. Hacerlo es como un 
sueño. 
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Vosotros, Mesías Nacionales, os merecéis ser quemados en una estaca boca abajo. 
Debéis pensar en el Padre Celestial, pero pensáis en vuestra vida. Ni siquiera escribís 
al Padre. Las mujeres venían a mí habitación e intentaban echar a la Madre 
diciéndome que me amaban más que ella. El Revdo. Chung sabe de todo eso. ¿Te 
acuerdas cuando fuiste a Dae Jung y una mujer te recogió en un coche en la estación 
de autobuses? 
(Todas estas palabras precedieron la lectura de Hoon Dok Hae sobre la misión del 
Cristianismo de restaurar el cuerpo físico perdido de Jesús, el fracaso del Catolicismo 
Romano, la misión, transferida a América, el hijo mayor, del Protestantismo en 
Inglaterra, y sobre las guerras mundiales y la misión de las Naciones Unidas de crear 
un partido político cristiano a nivel mundial). 
  
SEGUNDA PARTE 
Punta del este, 4 de enero de 1999 
Sesión de mañana de Hoon Dok Hae 
Ho Ho Bin tenía la misión de María, heredada del grupo de Kim Sung Do. Su marido 
tenía que pagar indemnización por la nación. Ho Ho Bin, la esposa, le persiguió tanto 
que le echó desnudo a la calle. Estaban restaurando condiciones que nos llevan a los 
tiempos de Jesús. El nombre de "Dentro del Vientre" se originó con los rumores que 
circulaban sobre ellos. A pesar de ser perseguidos se preparaban para recibir al Señor. 
¿Cómo podían resolver el dolor (han) de Jesús? Mediante preparar las ropas que 
hubieran sido dignas de él y preparar ropas para Su Segunda Venida. Una muda de 
ropa cada tres días. No podían utilizar máquina de coser, todo debía ser hecho a mano. 
Sólo podían dar tres puntadas seguidas. Y debían mostrar respeto, inclinándose todo el 
tiempo. Si no lo hacían así eran castigados por Dios y por el mundo espiritual. 
Después se les dijo que debían hacer, con un corazón aún más sincero, los 
preparativos para el Señor de la Segunda Llegada. 
Seguían el modelo de tres y doce discípulos. Hacían 7.000 inclinaciones cada día. Pero 
no llegaron a sobrevivir para recibir al Señor de la Segunda Llegada. Un ángel 
apareció encima de la fotografía del emperador Japonés y dijo que este perecería. Al 
día siguiente la guerra había terminado. Dios les había dicho que cuando la guerra 
acabara se encontrarían con el Señor de la Segunda Venida. 
Bajo la ocupación Japonesa, yo no podía trabajar o hablar libremente. Fue un tiempo 
de preparación. Después de la guerra empecé a cumplir mi misión y todavía continúo 
después de 50 años. 
Mi abuelo era un ministro cristiano y un patriota. Si mi clan me hubiera recibido 
hubieran hecho algo bueno. Dios preparó también a mí madre. Ella confiaba en mí y 
me seguía. También mi hermano mayor me apoyaba como un Caín restaurado, 
obedeciéndome un cien por cien. Por tanto se logramos cumplir la relación Caín y 
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Abel y la relación madre e hijo. Así se completó el Antiguo Testamento. Para 
completar el Nuevo Testamento me casé con la madre de Sung Jin Nim. Era una 
situación mucho más arriesgada ya que el grupo cristiano al que ella pertenecía, la 
amaba mucho. Este grupo estaba guiado por su hermano mayor. Parte de este grupo 
había cooperado con los Japoneses. 
Yo no podía revelar el Principio a la madre de Sung Jin Nim. Para restaurar la caída, la 
mujer debía seguir absolutamente al hombre. Con la liberación de Corea empezó un 
tiempo similar al de Jesús. Había cuatro grupos principales (Japonés, Chino, Ruso y 
Americano). En una habitación pequeña el Padre oraba a Dios en lágrimas. El Padre 
intentó salvar a los policías japoneses que habían torturado a la gente, incluyendo al 
que había torturado al Padre personalmente. El Padre planeó la ruta para lograr que 
escaparan y llegaran a Japón. 
En 1948 se formó la República de Corea. El Padre tenía que conectar el primer y el 
segundo Israel a Corea. Si todo se hubiera unido, en siete años se habría creado el 
fundamento mundial y unificado el mundo. Los hermanos mayor Caín y Abel tenían 
que unirse. Cuando el ejército norteamericano estableció el gobierno de ocupación, lo 
hizo eligiendo ministros que sabían inglés. 
Dios había preparado muchos grupos internos y externos, pero si la nación fallaba, 
entonces tendría que seguir el camino de Israel. Yo tenía 25 años. Quería establecer 
lazos con los líderes políticos, especialmente con el ministro de defensa Shin Sun Mo. 
A través de los ministros podía conectarme con América. Pero no pude conectar con 
ellos. Uno me traicionó y por tanto fracasé. La historia la decide un grupo pequeño de 
gente. Ellos se habían humillado ante el Japón. Yo estaba en el movimiento de 
independencia, por tanto ellos me conocían, y podía haber mostrado una nueva 
dirección para el país. 
Los grupos cristianos pensaban que cada uno era el mejor. No había un centro. Todos 
los que lucharon ya han desaparecido. El Presidente Rhee envió un helicóptero tres 
veces para invitar a mí abuelo a que trabajara con él. Si mi abuelo hubiera aceptado, 
me podría haber conectado con el Presidente Rhee. 
Corea y el Cristianismo trabajaron contra mí centrados en la madre de Sung Jin Nim, 
que me llamaba anticristo. Era como Juan Bautista olvidando su revelación del cielo. 
Después de 14 años, dos periodos de siete años, fui bendecido. Este es el origen de los 
periodos de siete años en nuestra iglesia. 
Dios tenía que escoger nuevos países para representar a Adán, Eva y el arcángel 
debido al fallo de los primeros siete años. La división de Corea fue un fallo de 
América por no haber eliminado a Stalin. 
Kim Baek Moon y el monasterio de Israel. He ido a prisión seis veces. Nadie ha 
recibido más maldiciones que yo. Kim Baek Moon representaba la tercera generación 
de los grupos de preparación tipo Juan Bautista. El cielo le dijo que preparara un 
monasterio para recibir al Señor de la Segunda Llegada. Yo estaba en la posición de 
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Jesús. Dios y Jesús son uno de acuerdo a la fe cristiana. Kim tenía una gran iglesia y 
estaba conectado al Presidente Rhee. 
Estuve seis meses viviendo con ellos, como un siervo, para heredar su fundamento. Al 
mismo tiempo, oraba por ellos. Estaba buscando gente que pudiera trabajar conmigo. 
Necesita un hombre y tres mujeres de este grupo. 
La era del Nuevo Testamento representa la madre y la era del Testamento Completo, 
su hija. Después de seis meses, Kim, siguiendo una revelación, me impuso sus manos 
y me bendijo como Salomón. Algunos miembros claves recibieron la revelación de 
seguirme en vez de seguir a Kim Baek Moon. Estaba esperando. Me bendijo con la 
misión de Salomón. Heredé su fundamento, pero él tenía que hablar conmigo 
personalmente. No tenían un corazón humilde y no entendían la responsabilidad del 
hombre. Si el grupo de Kim se hubiera unido a mí, se habría logrado un fundamento 
completo que me conduciría a los ministros Cristianos y el gobierno. Tres mujeres 
testificaron de mí pero no me siguieron. Por tanto tuve que ir a Corea del Norte. 
Escribí a Kim una carta de 18 páginas, que el hizo pedazos. No pude restaurar el 
corazón allí. Les visité por última vez. Fui a su reunión. 
Yo estaba trabajando en una empresa, conduciendo un coche para conseguir algo de 
arroz. Recibí una revelación y fui directamente a Pyongyang. Había un arco iris 
mostrándome el punto exacto por el que podía cruzar el paralelo 38. Era muy 
peligroso en aquel entonces. No podía tener a la vez la familia y la voluntad de Dios. 
Por tanto, no pude volver a mi familia tan sólo un mes después de que Sung Jin Nim 
hubiera nacido. Estaba intoxicado por la misión de Dios de restaurar el Edén. 
En Corea del Norte también tenía que ir al lugar más bajo. Era como Jesús yendo a 
Egipto. Oré como cordero solitario que se adentra en el corazón del enemigo, Satán, el 
Comunismo, su centro de operaciones. Dios ha sufrido por Su incapacidad para amar y 
recibir la ofrenda de Caín. La gente de Corea del Norte eran Caín. Por tanto, abandoné 
a mi familia para amarles a ellos. 
Tenía que empezar de nuevo completamente. Si recibía una carta de mi familia ni 
siquiera la leía, la devolvía. Mi esposa trabajaba de vendedora ambulante, haciendo 
todo tipo de cosas para sobrevivir. Ella tenía que cumplir la condición de cooperación 
entre madre e hijo por siete años, educando a Sung Jin Nim como si fuera más valioso 
que un príncipe. 
Pyongyang era la Jerusalén del este. Aquí empecé el nuevo movimiento del Principio 
Divino. Con la alegría de la liberación, la gente quería empezar de nuevo. Yo tenía 26 
años, y estaba intoxicado por el testimonio. Interpretada la Carta a los Romanos y el 
libro de Apocalipsis. Los ministros estaban sorprendidos, ¿Cómo podía saber tanto la 
Biblia? Lograba que los mejores miembros de sus iglesias me siguieran. Después de 
lograr que me siguieran de 5 a 15 miembros, las iglesias estaban temblando. Los 
ministros me maldecían. Era como escoger a los mejores para salvar a Pyongyang del 
juicio, como Abraham con Sodoma y Gomorra. 
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La gente venía a cualquier hora a escucharme sin comer ni dormir. Contaba cuentos 
larguísimos a los niños, les servía como si fueran representantes del cielo, incluso 
inclinándome ante un niño de tres años. Cuando los niños me alababan, podía estar en 
la posición de maestro. Hice condiciones para los miembros. Oraba por ellos y 
esperaba a que ellos vinieran. Ansiaba estar con los miembros con la mayor 
sinceridad, sobrepasando la de otros ministros. 
Una día, una mujer se presentó a pesar de la persecución de su marido. Dios preparó a 
mucha gente para mí. Una mujer vino que era 30 años mayor que yo y me dijo que me 
había encontrado en el mundo espiritual. ¡Cuando tenía 24 años, había sido guiada por 
mí! Es decir, ¡qué ocurrió antes de que yo naciera! Me sentía sorprendido, el tiempo es 
eterno. Algunas personas, al tocar mi ropa, empezaban a bailar. Mrs. Ok, Kyun Chuk 
Lee, un hombre rico. Una con 12 hijos, una madre, que abandonó a sus hijos para 
seguirme. Ella me decía, "te echo tanto de menos". Se volvían locos si no me veían al 
menos tres veces al día. Lee Min Joon, fue puesta en prisión por su suegro pero 
resistió, porque el sendero del amor es el más fuerte. Chun Dal Ok, la esposa de Won 
Pil Kim fue muy perseguida por su familia que era cristiana. Ella tiene 8 años más que 
Won Pil Kim pero la bendije con el que más amaba más. Estaban determinados a estar 
conmigo aunque fuera con las piernas rotas. Mucha gente era así en aquellos tiempos 
pioneros. Todo esto aparece ahora como una visión ante mis ojos. 
El 11 de agosto de 1946 me llevaron al cuartel de policía Tae Dong en Pyongyang por 
propagar engaños. Corea del Norte había empezado a perseguir nuevos grupos 
religiosos y la iglesia de Dentro del Vientre estaba en esa categoría. También, como 
yo procedía de Corea del Sur, pensaban que era un espía. Si la Sra. Ho hubiera orado 
para saber quién era el Señor, Dios se lo habría dicho. Envié a alguien para pedirla que 
orara para que pudiera encontrar al Señor, pero rechazó mi mensaje. Pero en prisión lo 
intenté de nuevo. 
Un prisionero llamado Hwang estaba encargado de la celda de la prisión donde se 
encontraba la Sra. Ho. Él se inclinó ante mí y me informó todo lo referente a su grupo. 
Le dije que hablara con ella. Él habló con ella y con otros del grupo. Les dije que 
cedieran a las peticiones de los Coreanos del Norte y así podrían salir de la prisión. 
Pero no querían escuchar. Precisamente, cuando ella estaba rompiendo mi carta, un 
guarda de la prisión lo vio y la cogió, y por esta razón fui torturado. 
Utilizaron un látigo hecho de cuerda que destrozaba la carne. Lloré más de siete días. 
Me daba cuenta de lo triste que Dios debía sentirse. En esa situación consolé a Dios. 
Después, tuve que ir por la tortura de no dejarme dormir por una semana. Me entrené a 
dormir con los ojos abiertos. Había siete guardas vigilando las veinticuatro horas al 
día. Dios me abrazó y pude sentir Su amor. Estoy seguro que este mismo Dios estará 
con vosotros en el sendero de la muerte. 
Un policía me golpeaba. Luego vino otro que me consoló. Los encontraré, Hong y 
Park, algún día. Finalmente declararon que era inocente de los cargos de espionaje. 
Pero estaba medio muerto. Mis seguidores pensaron que moriría. 
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Cuando salí, hice muchos más amigos, pero todos murieron en la guerra, incluidos los 
miembros del grupo de la Sra. Ho. Y esto pasó porque no me escucharon. Tenemos 
que liberarles. Las otras iglesias se opusieron a mí porque les quitaba los mejores 
miembros. Había preparado una alternativa para ellos. No podía oponerme a su 
persecución por la fuerza. Tenía que sacrificarme, ceder y orar por su bendición. 
Una tal Abuela Park se hacía llamar la esposa de Jehová. Yo había recibido la 
bendición de un líder masculino, Baek Moon Kim, y ahora debía recibir su bendición, 
representando una líder femenina. En 1945 estuve con Kim Baek Moon seis meses. 
El marido de la Abuela Park se llamaba Han y tenían diez hijos. Eran la familia más 
rica de Pyong Yang. La serví hasta que ella murió, inclinándome incluso ante sus 
hijos. No intenté darla testimonio. Me utilizaban y me hacían trabajar. Limpié sus 
excrementos. Me pedían que durmiera en el granero. Les bañaba y acarreaba cargas 
pesadas. No hay una ley que rija el amor, es algo miserable. Debéis servir y servir 
hasta que cambiáis a las personas. 
Tenía que invertir la caída. Por tanto tenía que servirla hasta que ella diera testimonio 
de mí como el hijo de Dios, logrando así la inversión de la caída. Después, ella debería 
haberme servido. Ella dio testimonio de mí y la pedí que me sirviera. Lo meditó por 
un tiempo. Los hijos se dividieron en dos grupos, algunos me seguían a mí y otros, a 
su madre. Sus seguidores también se dividieron. Ella se volvió loca y dijo que yo era 
Satán. Su marido murió de repente cuando intentaba pegarme. Se desvaneció cuando 
se estaba acercando a mí. Todas las condiciones que ella puso no sirvieron para nada 
porque ellos no se conectaron a mí. Tenéis que estar seguros de que estáis centrados 
en el cielo cuando ponéis condiciones, no centrados en vosotros mismos. 
Luché contra Satán por cuarenta días, enfrentándome a mucha gente y finalmente 
gané. ¿En quién recaerá el sello celestial de haber sido aceptada? ¿En qué cabeza? 
Debido a que la Abuela Park se opuso, tenía que encontrar a otra Eva. 
En el mes de febrero de 1948 fui de nuevo a prisión. Debía seguir el sendero de dolor 
recorrido por Jesús debido al fallo de Juan el Bautista. Tenía que restaurar a mujeres 
que representaran tres edades, las de madre, esposa e hija. De nuevo tuve que ir a la 
prisión, a lo más bajo del infierno. 
Hung Nam, 22 de febrero de 1948. Mi iglesia había crecido, pero la política de los 
Coreanos del Norte era eliminar las nuevas iglesias, y los ministros cristianos no me 
querían. De nuevo fui acusado de ser un espía. Los dirigentes utilizaron cualquier 
excusa para mandarme a prisión. Llegué a considerar que las esposas en mi muñecas 
eran una prueba del amor de Dios. Pero me sentía miserable ya que toda la 
preparación que Dios había hecho había fracasado en unirse a mí. Pero les dije, 
"Aunque estéis perdidos, no os abandonaré, vendré a buscaros". 
El enemigo me rasuró el pelo, a la fuerza. Viendo mi pelo en el suelo, cortado por mi 
enemigo, se fue mi felicidad. Muchas veces me desmayé debido a la tortura, pero 
siempre consolaba a Dios y nunca le pedí tener un futuro diferente. Reponía mis 
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fuerzas sabiendo que estaba siendo golpeado para salvar a la nación. Lo reclamaré 
todo, pensaba, por esta condición de ser golpeado. Mis cicatrices son las medallas de 
Satán. 
Siete de abril de 1948. Mi juicio tuvo lugar cuarenta días después del arresto. Estaba 
de pie sintiendo que una sola palabra que pronunciara en el juicio decidiría mí destino. 
Estáis acusándome y ridiculizándome, pensaba, pero algún día os ridiculizaré yo. 
Todo era la estrategia de Dios para entrenarme. 
Camino a la prisión, saludaba a los miembros golpeando mis esposas como si fueran 
cascabeles. Era para confortarles. Estaban todos llorando. ¡Qué miserable era la 
situación! Pero me dije a mí mismo, el que sigue el sendero de Dios no puede ser una 
persona miserable. 
El 8 de abril de 1948 fui a la prisión de Hung Nam. Iba lleno de esperanza, dispuesto a 
encontrarme con las personas que Dios había preparado para mí. Era muy bueno 
haciendo amigos. Me hice amigo de los guardas. Analizaba sus caras y les decía 
quiénes eran. Querían hablar conmigo. Me llamaban y les contaba historias, casi 
novelas. 
El que fue responsable de mandarme a prisión vino a verme y se disculpó. Aparenté 
que no le conocía. Me dio comida. No la comí sino que se la di a otros. Él era mí 
enemigo, pero entablé una relación de corazón con él. 
El 7 de mayo de 1948, me transfirieron al campo de trabajo. En el camión que nos 
llevaba me fijaba en las montañas manteniendo un pensamiento serio. Era como dar 
un paso hacia un mundo nuevo, aunque uno muy difícil. Me decidí a no perder mi 
identidad a causa del sufrimiento. 
Estuve allí hasta el 25 de junio de 1950. Era un campo de trabajos forzados para matar 
a todos los anticomunistas a los que querían matar pero no podían hacerlo 
abiertamente por temor a la opinión pública internacional. Por tanto nos mandaban al 
campo de trabajo para morir. Cada mañana éramos registrados para ver si llevábamos 
algo ilegal. A las nueve de la mañana debíamos caminar unos cuatro kilómetros y de 
nuevo ser registrados. Era un lugar muy frío, el viento soplaba del mar. Era difícil no 
empezar a gritar, pero me repetía, ¡venga, dadme más frío, más frío! Teníamos que 
mantenernos en fila, cogidos de la manos y no levantar nuestras cabezas. Mis piernas 
me temblaban. Trabajábamos desde las nueve hasta la cinco de la tarde. El amoniaco 
caliente venía en unas vagonetas, descargándolo desde unos 20 metros, formándose 
una montaña a medida que se endurecía. Teníamos que ponerlo en sacos de paja. Un 
equipo tenía que cargar 1.400 sacos al día. Si un equipo no alcanzaba la meta, 
entonces recibía la mitad de la ración de comida. Nadie podía cumplir las metas. 
El amoniaco te hacía perder el pelo, llenaba la piel de llagas, etc. Teníamos 15 
minutos de descanso en la mañana y en la tarde, y el almuerzo. Si necesitabas ir al 
lavabo simplemente hacías un agujero en la montaña de amoniaco y lo hacías allí. 
Pensaba que este lugar no era un campo de concentración sino un lugar para la 
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oración. Trabajaba con tanto ardor como si se tratara del proceso de la restauración. 
Me imaginaba que era el héroe de una película. Intenté cumplir con lo que se pedía 
con buen espíritu y alegría. Pesaba 72 kilos y no perdí peso. Enfermé tan sólo una vez 
por 14 días, pero no descansé. Incluso ayuné. No podéis estar endeudados a los demás. 
Es algo que no se permite en el camino de la restauración. Siempre elegí la tarea más 
dura. Tenías que escarbar, poner el saco en la báscula y tirar del saco. Yo me 
encargaba del treinta por ciento del trabajo del equipo. La alegría de descansar durante 
el almuerzo era increíble. Un compañero de prisión escribió un libro y en él habla de 
mí. 
El ácido producía un montón de humo y calor, pero yo cubría mí cuerpo aunque 
tuviera mucho calor, como una virgen guardando su castidad. Siempre cumplí mi 
meta, por tanto conseguí reconocimientos especiales y se me utilizaba como un 
modelo para los demás. Cada año me daban un diploma de reconocimiento al 
trabajador modelo. No porque lo quisiera sino porque me lo daban. Era el trabajador 
número uno. 
La cantidad de comida era medio cuenco pequeño, que daba para unos tres bocados. 
La sopa estaba tan salada que no te la podías tomar, pero tenías tanta hambre que no la 
podías tirar. Y si no cumplías tu meta recibías la mitad de esa cantidad, lo que 
implicaba la muerte. Algunos prisioneros comían y se olvidaban de que habían comido 
y acusaban a otros de haberles robado la comida. Quitar arroz de la boca de un 
prisionero muerto era algo común. A veces nos daban alubias o frijoles, y no los 
hubieras cambiado ni por oro. 
Cada día había un funeral. El cuarenta por ciento de nosotros moría cada año. Nos 
acostumbramos a la muerte. El primero de enero es una fiesta en Corea del Norte. 
Servían arroz limpio, pero nos gustaba más cuando estaba mezclado con otros granos. 
Nos daban fruta dos veces al año. Los prisioneros se las comían de golpe, pero yo 
esperaba y apreciaba el color y el aroma antes de comerla. Los guardias pescaban un 
montón de pescado. 
Allí conviví con muchos líderes sociales y ministros. Un ministro vino con su yerno. 
No compartía con su yerno la medicina que tenía. Intercambiaba la medicina por 
comida para sí mismo. Este ministro todavía vive; me acuerdo de él. Por tres semanas 
regalé la mitad de mi comida y descubrí que aún así podía cumplir mi meta. 
Nos daban un tipo de trigo que no se podía comer ya que hacía que te hincharas. Solía 
pelar cada grano y comerlo. No puedo olvidarlo. ¿Cómo podemos quejarnos de la 
comida? Cualquier tipo de grano está bien. Me tomé la sopa salada por años. Tu olfato 
se vuelve muy sensible. Aprendes a apreciar la comida. Un grano de arroz te parece 
más grande que la tierra. Te fijas en la comida más que en la persona que te la trae. 
Cuando la comida de la Abuela Ok llegaba la compartía con todos durante el 
almuerzo, como si fuera una fiesta. Lloraban de gratitud. La prisión es muy fría, 
necesitas ropa de abrigo, no de seda. Daba mis ropas buenas a los demás. Si recibía 
algo, lo daba a aquel que no tenía nada. También hacía ropa interior usando tela. Me 
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estremecía del frío. Una aguja tenía un valor incalculable. Tenías que encontrarlas. Si 
alguien tenía una todos querían negociar por ella. Utilizábamos una botella rota para 
afeitarnos. Hacíamos nuestras agujas. ¡Qué valioso es todo aquello! 
Orando en la prisión. Sólo existía un amor absoluto. No me importaba lo que los 
comunistas hacían. Yo siempre oraba por los miembros. Nunca me olvidé de ellos, 
incluso de aquellos que me abandonaban. A veces oraba por 12 o 24 horas. Había un 
ladrón. Intenté cambiarle; oraba por él. Había 36 compañeros en mi celda. Yo me 
acomodé en el lugar que olía peor. En el verano me acordaba del invierno, cerca del 
retrete. Pensaba que me encontraba en una situación mejor que Adán y Eva, que no 
tenían un retrete sino que tenían que hacerlo en el suelo. Por muy difícil que fuera yo 
era responsable de servir al Cielo. 
Nos daban la tercera parte de un vaso de agua por día y yo lo utilizaba para asearme 
no para beberla. Me levantaba quince minutos antes y me aseaba. No dormía de 
cualquier manera sino que lo hacía con el Padre Celestial, de forma que tenía que 
asumir una postura correcta al dormir. Cuando descansáis con una cierta postura sentís 
que el Padre Celestial os abraza. Siempre me sentí agradecido por Su protección. La 
gente me pisaba. Algunos no apuntaban bien al orinar. Pero por muy infernal que 
fuera la situación, yo siempre me cuidaba de ellos. ¿Cómo puedo verdaderamente 
amar a la humanidad y a mí enemigo? Me entrené en esas circunstancias. 
¡Qué fuerte es el deseo de vivir! Si se llamaba el nombre de uno, nos poníamos todos 
tan tristes. Si me dejáis vivir, cada uno decía, haré todo lo que me pidáis. Les cogía de 
las manos y les confortaba hablándoles de la vida eterna. La vida es muy valiosa en la 
prisión. Tener visitas es un momento tan feliz. Los rayos del sol parecen más 
calurosos. Quien sabe apreciar más el sol son los prisioneros. También la luna 
brillando tras los barrotes de hierro de las ventanas. Te haces amigo de los insectos y 
de los piojos. 
Los comunistas están bien organizados. Siempre gritaban, nuestro gran líder Kim Il 
Sung os ha dado esta gran comida a todos vosotros, ¿estáis agradecidos? "Sí", 
respondían los prisioneros. Y tenían espías entre nosotros para vigilar nuestras 
palabras. Teníamos que escribir una reflexión cada día. No escribí ninguna pero como 
era el que más trabajaba me lo dejaron pasar. 
Choongmo nim (la madre del V. Padre) venía a visitarme recorriendo más de cien 
kilómetros. La hablaba con dureza, "¡no soy un perdedor en una prisión comunista! 
¡No soy sólo tu hijo! Debes sentirte orgullosa de mí y no simplemente mostrar una 
simpatía superficial!". Me traía ropa, incluso la ropa de mi boda, y yo simplemente la 
daba a los demás. Ella se sentía muy triste. 
Incluso en el peor infierno sentía la presencia de Dios. Y todo lo que hablaba se hacía 
realidad, así que me hice muy famoso en prisión. Tenía que restaurar la vida de Jesús, 
de forma que di testimonio a 12 hombres sin mediar palabras. Mi número era el 596, 
que significa castigado a pesar de ser inocente. Si hubiera tenido la libertad para poder 
hablar, ¿cuántos discípulos habría conseguido? 
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Algunos discípulos intentaban encontrarse conmigo aunque esto significara que si les 
descubrían serían apaleados y encerrados en una celda incomunicados por una 
semana. Pero querían verme aunque fuera un instante, esto les llenaba de gracia. Me 
traían polvo de cebada. Entonces, parecía una fiesta. Compartíamos una emoción 
increíble. Una persona preparó un pequeño pastel de arroz para mí cumpleaños. Nunca 
lo podré olvidar. Siempre devolví todos los favores. No habrá deudas en mi epitafio. 
La guerra coreana atrajo al mundo porque Corea es la patria del mundo. Era como una 
guerra santa. Si se hubieran seguido los planes de MacArthur, se habría terminado en 
1952. El día del bombardeo, estaba meditando profundamente sobre el mundo ideal. 
Otros estaban presos del pánico. Los soldados arrastraban a los prisioneros para 
utilizarlos como escudos humanos. (el traductor no pudo entender cómo el Padre evitó 
esto). 
Hung Nam fue el primer lugar liberado por las Naciones Unidas, dado que el hijo de 
Dios se encontraba allí. Estaban siguiendo un plan para ejecutar a los prisioneros. A 
las dos de la mañana, antes de que mi nombre apareciera en la lista, pude escapar. 
En prisión recibí el sello de aprobación de Satán. Por tanto fui liberado de las naciones 
tipo arcángel. Era una condición para salvar al mundo democrático y conectarlo a mí. 
Cuando pienso en esa día de liberación se me saltan las lágrimas. Tenéis que 
comprender todos esos días de la vida del Padre y ofrecer algo conectado a ellos. En 
Hung nam debería existir un monumento conmemorativo en honor al Padre, algo que 
generara energía para una nueva vida. 
La prisión es buena para evaluar nuestras vidas, por eso estoy pensando en empezar un 
curso de entrenamiento de 18 meses de prisión para los miembros. 
Si intentáis resolver vuestra vida, ¿con qué podéis limpiarla para llegar al estándar 
aceptado en el mundo espiritual? Con Él estándar del Padre. La vida y la muerte no 
debe preocuparos. Lo que importa es alcanzar Él estándar. Ese el criterio. El Padre ha 
creado una fuente del corazón para salvar al mundo. Hay mucho que debemos heredar 
de esa fuente. 
  
TERCERA PARTE  
5 de enero de 1999 
Sesión de Mañana de Hoon Dok Hae 
Una mujer oraba por mí cuando estaba en la prisión de Hung Nam. Cuando llegué a 
Pyongyang lo primero que hice fue ir a su casa. Las ropas de algodón de la prisión que 
llevaba puestas estaban hechas trizas debido al amoniaco. Caminé por diez días para ir 
de la prisión de Hung Nam a Pyongyang. La dije que guardara ese uniforme de la 
prisión y lo llevara a Seúl, pero no lo hizo. Me dio mucha pena que no lo hiciera. 
Había barricadas de cemento en los alrededores de Pyongyang para detener el avance 
de los tanques. La carretera que iba de Hung Nam a Pyongyang estaba bloqueada con 
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esos obstáculos. Al verlos, me di cuenta de que Pyongyang se estaba preparando para 
la batalla. 
Desde el 24 de octubre hasta el 15 de diciembre me dediqué a visitar a los miembros, 
no a mi familia. Se habían desperdigados y era mí responsabilidad el reunirlos. Won 
Pil Kim me ayudó. Después de una semana todavía no pudimos encontrar a algunos. 
No podía prescindir de los que me habían traicionado sin intentar encontrarles al 
menos por cuarenta días. Hasta que Dios me dijera que los abandonara y los dejara, no 
podía abandonarles por mi cuenta. Tenía que superar todas las heridas y todo el dolor 
de su traición, empezar de nuevo con nuevos miembros. Ellos y sus descendientes 
tienen que comprenderme de forma que no tenga ni la más mínima deuda.  
Había un grupo espiritual que recibía revelaciones del Cielo. Si estos grupos 
espiritualmente preparados se hubieran unido, podrían haber mantenido su gran 
fundamento. Pero no me comprendían e incluso deseaban mi muerte. Pero sobreviví, y 
ellos son los que murieron. Intenté encontrarles pero, o habían muerto, o habían 
desaparecido. Un famoso ministro había sido asesinado con su familia. Finalmente, 
Dios hizo borrón y cuenta nueva. Él sendero de la justicia es el sendero correcto por 
muy difíciles que sean las circunstancias. Todavía puedo recordar esa gente que 
prometió seguir el Cielo. Recuerdo sus nombres y sé lo que están haciendo. 
Algunos me juraron su lealtad. Todavía recuerdo ese juramento, "aunque tenga que 
mover la montaña Pekdu y molerla como si fuera puré de patatas, lo haré, te serviré". 
Pero Dios no puede servirse de la venganza contra los hombres. Su situación es 
miserable. 
Tres mujeres y un hombre me siguieron. Tenía que restaurar mujeres que pudieran 
indemnizar el curso de Eva y los errores pasados, de lo contrario el problema de Caín 
y Abel no podía ser resuelto. El hecho de que Won Pil Kim me siguiera en su 
adolescencia es algo histórico. Debido a ese hombre y tres mujeres que me siguieron, 
tuve un principio de victoria aunque los grupos espirituales fracasaran. 
Cuatro personas escaparon conmigo, y uno más. Les pedí que visitaran sus casas antes 
de partir. Pero tuvimos que salir antes de tiempo debido a una repentina invasión 
china. Un hombre había sido abandonado por su familia debido a que tenía una pierna 
rota. Un perro le estaba guardando. Le consideraba mí seguidor así que no podía 
abandonarle. Quería estar un poco más de tiempo en Pyongyang. Había dos hombres 
con apellidos Moon que me prometieron que me seguirían, pero el avance de las 
tropas chinas nos obligó a retirarnos antes de que ellos pudieran llegar. Me decidí a 
encontrarme con ellos un día, aunque fuera en el mundo espiritual. 
El ejército chino estaba pisándonos los talones. Nos fuimos el 4 de diciembre. Llevaba 
puesto la chaqueta de mis épocas de estudiante. Este chaqueta me iba muy corta y 
además llevaba a un hombre con una pierna rota sobre una bicicleta con lo cual todo el 
mundo se quedaba mirando. El camino estaba bloqueado varias veces. No podíamos 
continuar. Sentía que Dios no podía bendecir Corea sino a través de mí. Caminé por 
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senderos muy difíciles, atravesando montañas y campos de arroz llenos de agua. Hubo 
muchos momentos peligrosos, pero el Padre Celestial nos protegió. 
Lo más difícil era cómo encontrar comida. Cuando eres un refugiado no puedes llevar 
comida contigo. Entras en las casas y coges el arroz que se han dejado. Pero yo no 
quería ser un ladrón. Por tanto sólo tomaba aquello que era visible, lo que se veía a 
simple vista. Aún así me sentía agradecido a Dios. No fui buscando de casa en casa 
como un ladronzuelo. Jesús dijo que los sedientos y los hambrientos serían 
bendecidos. 
Era el último en empezar a comer y el primero en terminar de hacerlo. Siempre 
teníamos hambre. Mis seguidores intentaron superarme en esto pero no lo lograron. 
Cuando pensaba en que teníamos que cruzar el paralelo 38, pensaba en las fuerzas de 
contención que se estaban retirando y escapando. Teníamos que ir a una pequeña isla y 
desde allí cruzar el paralelo. 
Won Pil Kim llevaba un gorro de invierno similar a un gorro de mujer, y parecía una 
mujer. Siempre que nos registraban pensaban que era mi esposa. Él les decía que era 
un hombre y le hacían quitarse la ropa. 
Estábamos muertos de hambre por tres meses. A veces recibía una revelación de que 
recibiríamos comida al día siguiente y, efectivamente, alguien nos había preparado la 
comida. Muchas veces abracé al Padre Celestial y derramé lágrimas. Esa profundidad 
de corazón nadie puede medirla. 
15-16 de diciembre de 1950. En el camino llegamos al río Injin. La gente se 
apresuraba a cruzar el puente. Yo les empujaba para caminar de noche y así pudimos 
llegar al puente a las dos de la mañana. Estábamos tan cansados, pero yo sentía que 
teníamos que cruzarlo esa noche. Al otro lado del río Injin era territorio de Corea del 
Sur, pero el río estaba helado. Nuestro grupo fue uno de los últimos grupos en cruzar 
el río. Un poco después, la línea de contención de las Naciones Unidas se retiró de ese 
río. Siempre hay una ventana de oportunidades que se cierra. Sabiéndolo tenía que 
empujarles. 
Oré al Padre Celestial lleno de pena por no poder conseguir la victoria. Si no puedo 
alcanzar Corea del Sur, oraba, al menos envíame seguidores que puedan continuar mi 
camino. Pero si puedo alcanzar Corea del Sur, con toda seguridad, podré ofrecerte la 
victoria y unificar Corea del Norte y del Sur con mis propias manos. Tuve que dejar 
atrás a mis padres que estaban orando por mí y esperándome. Juré que volvería algún 
día. 
Llevaba el pelo muy corto. En Seúl se encuentra el antiguo palacio imperial. Un 
hombre estaba apartando la muchedumbre a izquierda y derecha. Aunque yo venía de 
la prisión, debido a que tenía el pelo corto, pensaron que me había escapado del 
ejército de Corea del Sur. Les dije que venía de Corea del Norte. Entonces pensaron 
que era un espía. Me registraron y me exigieron la documentación. Años más tarde, 
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mis enemigos me acusarían de evadir el servicio militar, y tuve que ir a la cárcel por 
tres meses por esta razón. 
Pasé un periodo de tres meses como refugiado. ¡Aquellos pantalones de algodón que 
llevaba eran tan valiosos! Cuando iba a ir a América, os pedí que orarais para saber el 
significado del 4 de enero. Ese fue un día muy triste. En ese día oré con mis 
seguidores y nos prometimos de que nos íbamos a encontrar de nuevo, pero todos me 
traicionaron. Escribí muchas cartas, hasta tres veces por persona. Todas me fueron 
devueltas. Las volvía a leer. Escribí hasta veinte cartas. Antes de empezar una nueva 
página, tengo que clarificar, limpiar y hacer las condiciones adecuadas. 
Caminé hacia Pusan con una pequeña bolsa en mi mano. Desde Hamhong nos tomó 57 
días. Estábamos agotados. Sentí que existía algo preparado para nosotros. Un 
antepasado se había aparecido a una señora y la dijo que tenía que prepararlo todo para 
un invitado especial que vendría con ropas harapientas. Ella me reconoció a través de 
la revelación. 
El primer día que llegué le pedí al obrero de una fábrica que cantara una canción. Era 
la primera canción que escuchaba después de llegar a Corea del Sur. Como un 
refugiado, tenía que ir en tren desde Kyungjoo hasta Pusan. Me peleé con el cobrador 
para poder conseguir un pasaje. Llegamos el 24 de enero de 1951. Yo tenía 31 años de 
edad. 
Del 27 de enero al 27 de septiembre de 1951. Fue un viaje de cuatro meses. ¡Podéis 
imaginar lo sucias que estaban mis ropas! Ropas militares de color verde y las llevaba 
al revés, lo de dentro por fuera. Mi pelo era muy corto. Los pantalones de azul oscuro 
estaban tan grasientos que se habían hecho impermeables a la lluvia. Unos zapatos 
viejos y rotos que no me protegían de nada. Cuando venga el Reino de los Cielos esas 
ropas serán un gran tesoro. 
Cuando encontré a Won Pil Kim él tenía 19 años. Empezó a trabajar en un restaurante 
fregando los platos. A veces me traía comida. También hice de mendigo. Para pedir 
tienes que conocer bien a la gente y ser rápido de reflejos para saber qué gente te 
puede dar. Me encontré con una persona de mi pueblo que me dio 10.000 won, que era 
mucho dinero. Le dije que le devolvería el favor 1.000 veces. Mas tarde su esposa 
vino y me pidió que le devolviera el dinero. Me sentí mal ya que él tenía el corazón de 
cuidar a su familia y descendientes, pero la actitud de ella no era buena. Por tanto, la 
pedí que exigiera el interés más alto, y pagué. 
Cuando duermes al calor del sol te sientes muy bien. Una persona muy famosa de la 
dinastía Yi ... Pasé muchas noches guareciéndome bajo las cornisas de los tejados. 
Algunas señoras preparaban una sopa de judías rojas y cuando las visitaba, me daban a 
tomar su sopa, y yo las ayudaba protegiendo su dinero. Recuerdo sus caras y lo 
deliciosa que sabía la sopa. No tenía un lugar donde quedarme, así que dormía en las 
montañas cubriéndome con la chaqueta. 
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El 12 de mayo de 1951 empecé a escribir el Principio. Había un barracón de obreros y 
me dejaron un pequeño espacio en él, allí empecé a escribir. Para conseguir dinero, 
hice todo tipo de trabajos. Trataba con la gente siempre desde una posición subjetiva. 
Tenía la filosofía de establecer un cierto estándar en mi vida. Por muy terrible que 
fuera el agujero negro en el que me encontraba tenía que conquistarlo. 
La gente de Corea del Norte que había tenido dinero allí, venía al Sur sin nada y tenía 
que trabajar más duro que la gente local. Los refugiados del norte no podían volver a 
sus hogares. Tenían un deseo muy fuerte y añoraban el día de volver al Norte 
victoriosamente. Con ese espíritu, luchaban por ir adelante. 
Empecé a construir la casa de pomnekkol. Estaba cerca del cementerio. Nadie vivía 
por allí, pero había muchas ratas. Me hice de un horno para cocer ladrillos de barro. 
Nadie estaba dispuesto a prestarme una pala. Tenía que usar una pequeña paleta de 
mano. Cavé una zanja y coloqué piedras para facilitar el desagüe, y encima puse los 
ladrillos de barro. Teníamos una pequeña mesa. Me determiné a ser el hijo de piedad 
filial número uno para el Padre Celestial. Voy a servir al Padre Celestial como sea. 
Pasaba hambre, no tenía ropas, la nariz siempre goteando. En esa situación tan 
miserable, no podemos estar deprimidos. Incluso una habitación se vuelve tan valiosa, 
más que un palacio. El Padre no puede invertir en la tierra de Satán. 
Tenía oraciones increíbles en esa casucha. Con ropas militares americanas, la camisa 
coreana y un gorro japonés. Era una mezcla de ropas orientales y occidentales, algo 
miserable, pero un buen comienzo. Le dije a los miembros que si no podían superar 
estas dificultades, llegarían a derramar sangre. "Aunque seamos empujados al Pacífico 
tenemos que llegar a ser la línea de contención contra Satán". 
Orando en los muelles de Pusan me quedaba mirando a las aguas queriendo tener una 
visión de Dios. A veces Dios me enviaba un barco enorme, y esto me confortaba. 
Ofrecía oraciones muy largas en el puerto, viendo a los barcos pasar llevando 
municiones. Tenía la costumbre de contar el número de barcos que venía de América. 
Un día llegué a contar más de cien. De esa forma, intentaba evaluar la situación de la 
guerra. Si llegaba menos material de guerra pensaba que la situación estaba 
mejorando. 
Era tan valioso tener un seguidor. Cuando él se iba, caminábamos juntos un kilómetro 
y salía a buscarle un kilómetro para saludarle y volver juntos. Won Pil Kim me llenaba 
de consuelo. Cuando volvía a casa, le sentía más cerca de mí que lo que un amante 
pueda estar. Teníamos esa hermosa unidad de corazón. Won Pil Kim abandonó a sus 
padres y sus familiares para seguirme a mí. 
Dibujábamos retratos de militares americanos. Un retrato costaba cuatro dólares. 
Compraban un retrato para la esposa antes de volver a América. Algunos días 
recibíamos hasta 30 o 40 pedidos, y se hacía muy difícil terminarlos. Won Pil Kim 
hacía un bosquejo rápido y yo lo coloreaba, pero gradualmente empecé a hacer las 
partes más artísticas también. Trabajé como carpintero por tres meses. Nunca había 
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hecho de carpintero, pero me acordaba de cosas que había aprendido fijándome en los 
carpinteros. 
Sentía que, ante un muro, si podía hacer un agujero pequeño, la gente empezaría a 
llamarme, "¡Maestro, maestro!" Mas hace falta tiempo para hacer ese agujero. Eso es 
indemnización. 
A veces me levantaba temprano, antes de que cantara el gallo. Me preguntaba, ¿dónde 
estará el gallo? Había algunas familias con las que establecí una relación profunda de 
corazón. Una persona normal se cuida de su familia y sus parientes, yo me cuidaba de 
mis seguidores. El Revdo. Won Pil Kim, Chi Sang Go, la abuela Ok... Todos los 
demás se oponían a mí. Cuando llevéis el Principio Divino, lo debéis manejar con 
cuidado. Imaginaos que hubiera sólo una copia del Principio Divino. ¿Qué pasaría si 
se perdiera? Cuando estaba escribiendo el primer borrador, sentía esa seriedad. Era el 
libro que todo el mundo llegaría a seguir. 
La primera casa en pomnekkol. Tres personas oraron para inaugurarla. Cuando hablé, 
no me imaginaba que (...) Cerca de la casa había un pequeño pozo. Las personas nos 
miraban extrañadas debido a las ropas que llevábamos. Y cuando nos hablaban les 
respondíamos hablándoles del mundo. Cuando nos visitaban, yo hablaba de (...) Me 
decían, "¿vas a empezar la unificación del mundo desde este lugar?". Un profesor vino 
a ver un apuesto joven pero concluyó que estaba loco. 
La Sra. Hyun Shil Kang. Cuando el Padre Celestial encuentra aunque sea un sólo hijo, 
¿cuál debe ser Su corazón? Ese era el corazón que yo sentía cuando me encontré con 
ella. Uno a uno, empecé a reunir discípulos de nuevo. Ella había escuchado que un 
hombre raro vivía en la cima de la montaña y se decidió a darme testimonio. Sentía 
que yo era algo raro pero venía cada vez más. En la historia de nuestra iglesia ha 
habido muchos milagros. 
Cuando llegué al Sur, sabía que mi esposa e hijos estaban ahí. Pero no podía ir a 
visitarles hasta que no cuidara de mis seguidores como lo había prometido al Padre 
Celestial. Cuando la madre de Sung Jin Nim y Sung Jin Nim vinieron, no pude 
saludarles. Caín debía guiarles. Las palabras "por favor, entra" tenían que ser 
pronunciadas primero por mis miembros, no por mí. La madre de Sung Jin Nim decía 
que yo era un hombre de piedra, un hombre sin emociones, debido a que ella no 
entendía Él estándar del Principio Divino. Yo esperaba y deseaba que aunque tuviera 
que abandonar a mí esposa e hijo, ella fuera capaz de educar a nuestro hijo para que 
me respetara, pero si yo abandonaba a Dios por mi propia familia, ¿qué llegaría 
pasaría?  
En aquellos tiempos experimenté también una persecución increíble por parte de las 
otras iglesias. Ella me decía que me amaba más que a nadie, que trabajaría para mí, 
(...) 
Cuando oraba por una cierta aldea, aparecía alguien de allí que ya me había preparado 
la comida. Visité todos los grupos espirituales en Corea del Sur. Antes de reunirme 
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con ellos, oraba e invertía mucho. Entonces, si me rechazaban podía recibir la 
bendición que ellos habían acumulado.  
En 1953, envié a la Sra. Kang y al Revdo. Yo Han Lee a Taegu. Esta ciudad era la 
Jerusalén de Corea del Sur, una ciudad muy cristiana. No tenían un lugar donde ir. 
Cuando enviéis pioneros, no les deis dinero, para que así puedan experimentar el 
poder de Dios y del mundo espiritual siempre con ellos. Si llevan dinero, deben pensar 
que no es para ellos sino para la gente del lugar al que van. 
El armisticio. El paralelo 38 marca la línea de división entre la democracia y el 
comunismo, el Hebraísmo y el Helenismo. El pueblo coreano se dividió en estas dos 
partes. ¿Por qué? Yo me opuse totalmente a la declaración de la tregua. Syngman 
Rhee se equivocó al estar de acuerdo con esa solución. Ya que, de esta manera, la 
división entre el Norte y el Sur se hizo más permanente, y eso no era la Voluntad de 
Dios. De ello, le echo la culpa a Syngman Rhee. 
Utilicé Pusan como una chimenea para calentar mi misión, el horno de cocina de 
Pomnekkol. La palabra Pusan cobra aquí un doble significado. Aunque te sientas 
insignificante, se te dedicas absolutamente al Padre Celestial, podrás ser recordado por 
Dios. En retrospectiva, esa roca santa ha llegado a ser nuestra tierra santa. La roca 
estaba en una situación mejor que la mía. Ese no fue el único lugar donde oraba, había 
muchos otros, incluyendo algunos árboles. El árbol tiene una raíz, y la dirección de la 
raíz determina la historia del árbol. Aquellos académicos que lleguen a saber cuáles 
eran los lugares favoritos de oración del Padre serán los más afortunados. 
El Padre 
Estos libros contienen fragmentos de mis discursos, ordenados cronológicamente. 
El Padre 
No conocéis el mundo espiritual. Por eso os cansáis y deprimís. El Padre Celestial 
desea la liberación de vuestra familia y de todas las familias. Tenéis que orar no sólo 
por vuestro trabajo, ya que Dios está trabajando a un nivel cósmico. Tened el corazón 
de representar al Padre Celestial. ¡Cuánto Dios ha invertido! Si no llegáis a captarlo y 
vais al mundo espiritual, os sentiréis como si estuvierais agonizando. Tenéis que 
erradicar la caída, consolar a Dios y ser un compañero de faena con el Padre celestial. 
Echáis de menos a la gente, al pueblo y a la nación porque el corazón de Dios se 
refleja en vosotros. Mantened siempre ese anhelo por la liberación del mundo 
espiritual y de la tierra. Sed conscientes siempre de esto. Dios nunca se relaja, sino que 
se esfuerza sin descanso. Cuanto mayor gracia recibas, más indigno debes sentirte y 
mayor debe ser el deseo de hacer cosas. 
Si nos os preparáis aquí, no podréis preparar ese reino de liberación. Vuestra vida 
física decidirá vuestro destino por la eternidad, por cientos y miles de generaciones. 
Por tanto vuestra vida no es simplemente vuestra. Tenéis que orar por la liberación de 
la humanidad y orar por Dios. Pensad en cuánto ha ofrecido el Padre Celestial y cómo 
gracias a esa inversión, el reino de liberación se ha expandido. Representando la 
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humanidad debéis ir por el camino de ser sacrificios vivientes. Ese es el camino por el 
que una pareja bendecida debe ir, no podéis cansaros o deprimiros. 
Pensad en el Padre Celestial y la humanidad, da igual lo que bebas o comas, hazlo por 
el Padre Celestial y la humanidad, y pensad en ellos. Una gota de lluvia no es nada, 
pero si las juntas forman un océano. Entonces se evaporan y se reciclan. Es el ciclo de 
vida. Si no os preparáis, desapareceréis. Entonces no podréis heredar nada. Lo que 
hagáis, hacedlo con Dios y conmover el corazón de Dios. Vivid por los demás, 
alcanzad el corazón de un padre y del Padre Celestial. Entonces tendréis una base 
recíproca con Dios. Así podréis alcanzar la vida eterna. Debéis buscar esto y lograr 
alegría en ello. 
Cuando venís aquí os quejáis de que está muy lejos y de que no tenéis dinero. El punto 
de transición histórica es aquel en el que damos una vuelta y regresamos. No podéis 
quejaros de la distancia o del coste ya que centrados en los Verdaderos Padres el reino 
de liberación tendrá lugar automáticamente. Tenéis que prepararos para el día 1 de 
julio. Movilizar vuestros parientes y la segunda generación. Si preparáis vuestro clan, 
ellos podrán heredar una mayor bendición de Dios. Orad y orad, invertir amor y vivir 
una vida sacrificada. Chung sang gwa sarang (devoción/esfuerzo y amor). Significa 
que tenéis que invertir todo vuestro corazón. Cuánto amáis realmente a Dios será el 
fundamento de vuestra bendición y fortuna eternas. Si alguien os ama y vosotros no lo 
reconocéis, el amor se bloquea. Necesitáis reconocerlo. Puede fluir si hacéis un 
pequeño agujero. ¡Qué grande es la reserva del amor de Dios! Quiero llenar el vacío 
que queda en el corazón de Dios. Cuanto más lo hagas, más podrá Dios reconocer 
vuestro valor. 
Vendrán hijos de piedad filial, patriotas leales, personas de gran nivel, de un nivel más 
grande que el nivel nacional, si invertís por el mundo. Si lo hacéis, seréis santos, y 
viviendo por el cosmos, seréis hijos de Dios. Si invertís vuestras propiedades para 
ayudar al mundo, entonces Dios os dará Su bendición. No penséis a la ligera, "¡oh, he 
recibido la bendición y todo esto es mío!". Es la mentalidad de un ladrón. Tenéis que 
esperar hasta que el tiempo llegue. Construir los puentes y dar los pasos adecuados. El 
Padre ha estado abriendo el camino para Dios. Él me abrazará y me consolará y me 
dará todo lo que tiene. No os preocupéis de cosas pequeñas sino de la gran bendición 
del Padre celestial. El corazón de un padre no puede cansarse, tiene que fluir sin 
descanso, sacrificándolo todo por el bien de sus hijos. No os podéis permitir Él estar 
cansados. Invertir y olvidar, tres veces. Entonces aunque tratéis de escapar, Dios os 
encontrará. La oración es un informe y una proclamación. Satán no la puede arrebatar. 
Cuando el Padre viene a Sudamérica, no piensa en su pueblo y en su familia, sino en 
esta nación, en estas cuatro naciones y en toda Sudamérica. Para el amor, el camino 
del sacrificio parece lo más natural, es el único camino que existe. Los padres quieren 
que sus hijos se amen los unos a los otros incluso más de lo que aman a sus padres. 
Chung sang gwa sarang (oración, devoción y amor). Si veis a alguien que va por el 
camino equivocado, en vez de señalarle con el dedo, deberíais ayudar a su esposa, 
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hijos y padres. En el corazón de un padre no cabe el mal. Mediante ese corazón os 
podéis conectar con cualquiera y así podrán recibir la bendición de Dios. 
El lema de este año es la Expansión Cósmica de la Verdadera Bendición y la 
Erradicación del Linaje de Satán. Tenéis que orar con un corazón devoto y amante. 
¿Cómo podemos erradicar el corazón histórico de la caída? Aunque Dios descansara, 
tomaría responsabilidad por la situación más difícil. En Pantanal y en Olimpo te 
sientes tan solo viendo los pájaros y la vegetación. Dios lo invirtió todo por causa del 
amor. Dios lo está dando todo para desarrollar nuestros corazones. Amad a todos los 
seres vivos para conocer el corazón de Dios y abrid el reino de liberación para el 
cosmos. El corazón de esa persona conocerá la resurrección. 
El Padre ha tenido que observar el principio de la historia hasta el presente. Esto solo 
puede hacerse con un corazón de amor. No os preocupéis del resultado. No seáis 
avariciosos. Lo importante es si lo hicisteis o no. Si sois avariciosos, todas las cosas se 
os escaparan de vuestras manos. "Es medianoche y me gustaría estar con los 
miembros, que se quedaran un poco más". Ese es el corazón. 
Cuando estéis tan cansados que no podéis mover la boca y os empujáis para moverla 
con un corazón de amor... algo así es algo tan valioso. Esta vida no se centra en la 
buena comida y la ropa. La situación de Dios es mala, y por tanto la nuestra tiene que 
ser la misma para liberar a Dios. El modelo de esto es el Mesías. ¿Cómo puedo 
hacerlo? No basta con saltar al agua, hay que dar un salto completo, vertical, hasta el 
fondo. En el verdadero amor hay baja presión (...) Para cumplirlo necesitáis oración y 
amor. Si paráis vuestra oración y vuestra devoción no quedará nada. El amor 
representa el sendero correcto. 
Incluso un ladrón no llega a ser tal sin pensar en su querida esposa o sus queridos 
padres. Por tanto la raíz no es realmente mala. No penséis en (...) Cuando veo a esos 
miembros, no me evado, voy al grano. Los miembros que se distancian, se apartarán a 
los lados (?). 
Devoción y oración centradas en las palabras del Padre. Apreciar el Hoon Dok Hae y 
os acercaréis a la naturaleza. Los discursos son las proclamaciones del Padre. Vuestra 
oración y ofrenda arrastra a Dios a vuestra orilla. Si esperáis simplemente ser 
bendecidos y beneficiaros, iréis al infierno. Tenéis que comprender el corazón 
destrozado de Jesús. Dios sacrificó a los mártires por la liberación. Los hijos deben ir 
adelante por el bien de sus padres. Os vais ahora a vuestras casas, pero si mantenéis lo 
que os digo, creceréis. 
Cuando veáis a una persona que pensáis que la conocéis de antes, no la perdáis. Debe 
haber alguna razón para haberos encontrado con esa persona. Id más allá de vuestra 
comprensión y conectaros con Dios a través de vuestra oración y amor. Cuánto hagáis 
dependerá de vuestra responsabilidad. No os preocupéis de si la bendición de Dios 
vendrá o no, vendrá de forma natural. Creed que habéis nacido para este propósito. Si 
sentís que no queréis hacerlo pero sois arrastrados a hacerlo, eso no será una ofrenda 
aceptable. Si de verdad lo queréis hacer Dios se conmoverá. 
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Si la dirección del amor cambia, debéis ser capaces de cortar con todo, cambiar y 
seguir. Orad y mantened vuestra devoción. Buscad la familia más miserable de vuestra 
área y ayudarla hasta tener el mismo nivel. Entonces, este será el eje de todo el área. 
9, 9, 9 es el número de Satán, y 10, 10, 10 es la perfección. El lema del año no es 
simplemente la bendición, sino la Verdadera Bendición. La expansión cósmica es la 
liberación completa del dolor del corazón de Dios. Por tanto tened un corazón y una 
mente llenos de oración y amor. Estáis llegando a ser el objeto del Dios, al punto en 
que Dios podrá reciprocar con vosotros. 
En vuestro pueblo, debéis visitar casa a casa y dar el amor de Dios. No es una fantasía. 
No penséis en recibir vosotros la bendición. Si habéis hecho algo bueno, habéis 
ofrecido algún sacrificio, no os sintáis orgullosos de ello. En Corea, la mujer sirve a la 
suegra. Es difícil, pero si la esposa lo da todo verdaderamente, su suegra se sentirá 
consolada. 
No podéis tener enemigos. No miréis a la cara a un enemigo, sólo a sus ropas. No 
establezcáis una condición de odiar o despreciar a alguien. Nunca seáis mezquinos con 
la gente, incluso con vuestros enemigos. Siempre sed amables, invertir y sacrificaros. 
En la respiración, hay inhalación y exhalación. Tenéis que aprender a amar aquello 
que os gusta menos hacer. Tomad responsabilidad por lo más bajo, esa es la mejor 
manera de llegar a Dios. Esa es la preparación para encontrar a Dios. Por muy grandes 
que seáis, si no os habéis preparado, desapareceréis. Espero y pido que sirváis a Dios 
como vuestra forma de vida, y que Dios pueda dedicarse a vuestro amor. Los hijos y 
las hijas del Cielo siguen este camino. 
¡Mujeres, no habléis sin pensar! Vigilad vuestra lengua, vuestras palabras y acciones 
en el camino de chungsong. Los hombres también, pero especialmente las mujeres. 
Vigilad vuestros oídos y lengua. La caída ocurrió por rumorear, hablar y escuchar. Las 
señoras siempre sienten que tienen que decir algo. Agarraros al pañuelo de vuestro 
marido y aguantaros. Si creáis un ambiente de dolor a otra persona, esto volverá a 
vosotras. Las mujeres les gusta moverse por aquí y por allá, por eso si no tenéis el 
corazón de devoción y amor, fácilmente podéis cometer un error. 
10 representa el número de volver a la unidad; tres dieces son 10.000. Aquellos que 
quieran hacerlo, levantad vuestras manos. Muchas gracias. 
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1999.02.04 - Comprendiendo la vida y la muerte 
Discurso dado por el reverendo Sung Myung Moon el 4 de febrero de 1999 en Seúl, 
Corea del Sur.  
 
Distinguido presidente, líderes del mundo representando multitud de regiones y 
disciplinas, distinguidos invitados, damas y caballeros, como fundador del Festival 
Mundial de la Cultura y los Deportes, quiero expresarles mi más sincero 
agradecimiento, respetados líderes venidos de 185 naciones, con ocasión del Festival 
1999.  
Creo profundamente que la humanidad, a las puertas de un nuevo milenio, debe 
avanzar hacia la realización de una cultura basada en el amor, una cultura global 
basada en el corazón, por el bien de la paz y la prosperidad. Teniendo en cuenta esta 
visión, creo que la presente convocatoria, bajo el lema "Ética Familiar y Paz 
Mundial", es de un gran valor. 
El conseguir una verdadera cultura basada en el amor dependerá del éxito de muchos 
factores, pero lo absolutamente necesario será la realización de la estabilidad y de la 
armonía de la familia mediante la recuperación de valores espirituales y éticos. Y 
para adquirir un estándar de vida ético como individuos o familias, o una sociedad 
basada en valores absolutos, necesitamos adquirir una visión correcta del mundo y 
del universo. Me gustaría, por tanto, aprovechar esta oportunidad para hablarles 
sobre la vida y la muerte, un tema que todos los hombres han intentado comprender 
desde los orígenes de la historia. 
Vivimos en el mundo físico, pero sabemos que este no es el único mundo que existe. 
También existe un mundo espiritual. Este mundo es una realidad. Estos dos mundos, 
el mundo físico y el mundo espiritual, no deberían estar separados el uno del otro, 
sino unidos como si fueran un sólo mundo. 
Nosotros, seres humanos, procedemos del mundo espiritual y volvemos finalmente a 
ese mundo. En Corea, se usa una expresión interesante cuando nos referimos a la 
muerte. Cuando alguien muere, decimos que ha regresado. ¿A dónde vuelve? No al 
cementerio. Queremos decir que vuelve al origen de la vida. Volvemos atravesando 
los vastos territorios de la historia. Y en ese proceso, nos desprendemos de nuestra 
nacionalidad. Volvemos al mundo que dio a luz a los antepasados del hombre. Si 
existe un Creador, entonces, volvemos al mundo de ese Creador. Ahí es donde fuimos 
creados y ahí es donde debemos volver finalmente. 
El universo, en cualquier dirección, sigue un movimiento circular. Por ejemplo, 
cuando la nieve se derrite en la montaña, crea multitud de pequeño arroyos. Cuando 
éstos descienden, su volumen se incrementa hasta formar ríos. Finalmente, éstos 
llegan al océano. Y en el océano, mediante la evaporación, se completará el círculo 
llevando el agua a la atmósfera.  
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La escuela de la vida 
Todos los seres, mediante el movimiento circular, desean alcanzar una posición más 
elevada, un lugar mejor. ¿Dónde está, pues, ese lugar superior en el que vamos a vivir 
eternamente? En el mundo físico vivimos con nuestro cuerpo físico, pero nuestra 
mente se encamina hacia un mundo eterno. Nacemos en este mundo y vamos por la 
adolescencia, los veinte y los treinta años, la madurez y finalmente, la vejez. Llegamos 
al final de nuestros días de la misma forma que el sol inevitablemente se pone en el 
horizonte. Los que somos conscientes de la existencia de un mundo espiritual sabemos 
muy bien que el tiempo del que disponemos de nuestro cuerpo físico es relativamente 
corto y que el mundo al que estamos destinados después de la muerte es eterno. 
Sabemos que la vida en la tierra es un periodo de preparación para el mundo eterno. 
Somos como estudiantes que deben esforzarse para lograr buenas notas en todas las 
asignaturas requeridas por la escuela. Y, finalmente, es la escuela la que decide si el 
nivel alcanzado por un estudiante es el deseado y si merece o no ser reconocido. 
Cuanto más bajas sean las notas del alumno, más alejado se encontrará del nivel 
deseado por la escuela. De igual manera, el valor de todas las cosas se mide de 
acuerdo a un patrón o modelo. Nuestra vida en el mundo físico es un periodo de 
preparación comparable al tiempo que Él estudiante emplea en lograr buenas notas 
en sus estudios. Empleamos toda nuestra vida en la tierra preparándonos y luchando 
para conseguir buenas notas. Vivimos cada día de nuestra vida de acuerdo a una 
cierta medida. Y esta medida sigue un cierto estándar. Seremos evaluados de acuerdo 
a ese estándar durante toda nuestra vida en la tierra. 
La unidad del mundo espiritual 
La mayoría de las personas en la sociedad desconocen completamente el mundo 
original al que estamos destinados después de nuestra vida en la tierra. No saben si 
existe vida después de la muerte o, incluso, si existe Dios o no. Sin embargo, tarde o 
temprano todos vamos al mundo espiritual. Y este mundo es un único mundo. No está 
dividido en países como le ocurre al mundo físico. ¿Cómo es entonces el mundo 
espiritual? Podríamos compararlo al agua que sirve de ambiente para los peces. El 
agua es un medio absolutamente necesario para que los peces puedan vivir. Pero esto 
no significa que un pez viva toda su vida en el mismo sitio. Un pez de agua dulce no 
puede desovar en su río. Tiene que abandonar el agua dulce y entrar en contacto con 
el agua salada para poder desovar. El pez tiene que ir por dos mundos. De la misma 
manera, nuestra mente, que es parte del mundo espiritual, y nuestro cuerpo, como 
parte del mundo físico, deben estar interconectados. 
En los orígenes de la historia humana, una unidad completa debería haberse formado 
en honor al cumpleaños de Adán, al aniversario de su santo matrimonio y al 
aniversario de su muerte. La humanidad debería haberse unido como un solo pueblo 
mediante la celebración de esos días. En vez de dividirse, la humanidad debería haber 
vivido en un único mundo. Y, si esto hubiera ocurrido, la forma de vida de Adán y Eva 
habría sido transmitida de generación en generación a lo largo de toda la historia. La 
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cultura formada de esta manera habría perdurado mientras vivieran los seres 
humanos. 
El valor de la esperanza 
Vamos por la vida ignorando el momento en que nos aguarda la muerte. Ese momento 
puede llegarnos en un accidente de tráfico, ¿quién lo sabe? Creo que alguna gente 
morirá diciendo, "¡oh, el reverendo Moon tenía razón!", arrepintiéndose en ese 
momento. Debemos ser conscientes de que vamos por la vida siguiendo un sendero 
con seriedad y deberíamos utilizar cada segundo del que disponemos para 
prepararnos para el mundo eterno. Debemos ser plenamente conscientes de que nos 
encontramos en un sendero inevitable. 
Las personas que van al mundo espiritual podrían dividirse en dos grandes 
categorías. El primer grupo lo formarían aquellos que han agotado su vida en este 
mundo de forma natural y el segundo grupo, aquellos que han experimentado una 
muerte antes de tiempo. Entre los últimos, habría quienes han muerto como 
consecuencia de algún tipo de castigo y los que han muerto como indemnización por 
su nación o por el mundo. Imaginen que Dios situara a una persona en una posición 
central con un valor equivalente al de miles de personas. ¿Qué ocurriría si Dios 
hiciera que esa persona fuera por el camino de la muerte en vez de esos miles de 
personas? 
En ese caso, la gracia y la virtud alcanzada por la persona que dio su vida 
conmovería el corazón de las demás personas. Estas se comprometerían a vivir de 
acuerdo a su causa, cambiarían sus vidas para seguir su modelo y vivirían como ella 
había vivido. Si hicieran esto, esos miles de personas alcanzarían la misma gracia que 
la persona que había muerto por ellos. La razón por la que intentamos seguir el modo 
de pensar de los patriotas y seguir el ejemplo de vida de las personas sabias es 
porque deseamos compartir el mismo reino de gracia que estas personas. 
Algunas personas viven con esperanza y otras, sin esperanza. Podemos dividir las 
esperanzas y las aspiraciones de la gente en dos categorías generales: aquellas 
esperanzas puestas en los seres humanos y aquellas puestas en Dios. Un recién 
nacido piensa que el seno de su madre es el lugar más maravilloso del mundo y, sin 
embargo, llega un momento en su desarrollo, en que el niño lo abandona. A medida 
que crece establece amistades y sus momentos más felices los experimenta con sus 
amigos. Aún así, también dejará a sus amigos. A lo largo de la vida, llegamos a 
descubrir que ni unos buenos padres, ni un esposo o esposa cariñosos, ni tan siquiera 
unos hijos maravillosos pueden satisfacer completamente nuestras esperanzas. 
Los hombres tienen todo tipo de esperanzas. Pero, finalmente, todas ellas se 
desvanecen. Tenemos puestas nuestras esperanzas en la familia, en la nación y en el 
mundo. Pero, en realidad, a medida que nos hacemos mayores, nuestras esperanzas 
se debilitan. Hay personas que presumen de poseer una esperanza que representa la 
esperanza de la humanidad, pero esas mismas personas no tienen la convicción 
necesaria para hacerla realidad aún a coste de su propia vida. Las personas se 
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apasionan con distintas esperanzas a lo largo de sus vidas pero cuando se enfrentan a 
la muerte, las abandonan. Desean seguir con vida aunque sea un solo día más. Día 
tras día van buscando algo nuevo en lo que depositar sus esperanzas. Cuando 
finalmente se enfrentan a la muerte, toda esperanza se desvanece y caen en la 
desesperanza de tener que afrontar el último tramo de la vida. Todos sabemos que 
esta es una gran verdad. 
Desde un punto de vista estrictamente individual, puede parecer que una cierta 
persona posee aspiraciones dignas. Pero ninguna aspiración individual puede ir más 
allá de la muerte. Creo que es muy importante que la humanidad de hoy en día piense 
seriamente sobre esta cuestión. ¿Cómo podemos mantener una esperanza que no se 
hunda frente a la muerte, sino que la transcienda? Todo lo que existe en este mundo 
desaparecerá algún día. Nuestras familias, naciones e, incluso, el mundo mismo 
desaparecerán. Las ideologías y las filosofías también lo harán. ¿Qué es lo que 
quedará? Lo que quede, esa será la esperanza que podrá derrotar a la muerte. 
Pensemos, por otro lado, en aquellas personas que poseen esperanzas o aspiraciones 
que no pueden ser derrotadas en sus propias vidas. Hay gente que desde su más tierna 
infancia ha rechazado todas las aspiraciones y esperanzas del mundo secular, gente 
que ha abrazado aspiraciones que no pertenecen al mundo de los hombres sino al del 
Cielo, esperanzas que son eternas. El Cielo ayuda a esas personas. Una vida de fe no 
sigue aspiraciones que existen en la tierra sino que abraza la esperanza de 
sobrepasar las puertas de la muerte. Sueña con un mundo de esperanza eterna. 
Venciendo el miedo a la muerte 
Algún día yo también moriré. Cuando somos jóvenes no pensamos demasiado en la 
muerte. Pero, a medida que nos hacemos mayores, nos preocupamos cada vez más 
sobre la muerte. Esto se debe a que es una puerta que estamos irremediablemente 
destinados a cruzar. Pero, ¿qué nos ocurre después de la muerte? ¿Sabéis por qué 
estoy hablando de la muerte? Para enseñar mejor el significado de la vida. ¿Quién 
comprende verdaderamente el valor de la vida? No son las personas que se aferran a 
la vida por todos los medios. La persona que realmente conoce la vida es aquella que 
se adentra en el valle de la muerte. Es la persona que da testimonio del sentido de la 
vida clamando desesperadamente al Cielo en ese cruce de caminos entre la vida y la 
muerte. 
¿Por qué las personas temen la muerte? Porque no conocen el propósito por el que 
han nacido. Si no sabemos el porqué de nuestro nacimiento, tampoco sabremos el 
porqué de la muerte. Por esta razón, las primeras preguntas que se hacen los filósofos 
son: ¿qué es la vida? ¿por qué nacemos? Si pensamos en ello profundamente, nos 
daremos cuenta de que la muerte nos hace renacer en el seno del amor de Dios. En el 
mundo la gente se lamenta, "¡oh no, me muero!, ¿qué puedo hacer?" en medio de un 
gran escándalo. ¿Se ríe Dios (¡ja, ja, ja!) cuando nos morimos? ¿O piensan que Dios 
se lamenta también hundido por el dolor? La verdad es que es feliz y esto se debe a 
que el momento de la muerte del cuerpo físico es el momento en que experimentamos 
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la alegría de abandonar una dimensión finita de amor para adentrarnos en una 
dimensión infinita de amor. Es el momento de nuestro segundo nacimiento. 
Entonces, ¿cuándo se siente Dios más contento, el día en que nacemos en el mundo 
físico o el día en que lo dejamos? Ese es el instante en que nacemos por segunda vez 
en una dimensión donde el amor se expande infinitamente. Nos convertimos en Sus 
nuevos hijos mediante la muerte. Por tanto, Dios es más feliz con nuestro segundo 
nacimiento. Les digo todo esto porque necesitan saber que no pueden tener una 
relación con Dios a menos que superen el miedo a la muerte. 
Nuestros dos nacimientos 
Dios se siente feliz al observar y participar directamente de nuestra vida. Mirad cómo 
nace un bebé, cómo moja los pañales en sus primeros meses. Dios siente alegría al 
ver al niño crecer ya que el impulso de amor que existe en Su corazón también crece. 
Cuando Dios pusiera una cierta cara, el bebé Le imitaría y pondría la misma cara. 
Cuando Dios sonriera, el bebé también lo haría, y cuando estuviera triste, también 
este estaría triste. De esta forma, cada bebé crecería pareciéndose a Dios. A medida 
que crecieran, también empezarían a parecerse a sus padres. De éstos aprenderían el 
lenguaje y las normas básicas de convivencia. Por supuesto, todas estas cosas 
tendrían su origen último en Dios. 
Si Dios hubiera vivido con nosotros en la tierra y de repente se fuera al otro lado, 
¿qué deberíamos hacer? Si Le dijéramos, "espérame, quiero ir contigo". Respondería 
Dios, "¿Quién eres tú? No te conozco". ¿Creéis que sería capaz de abandonarnos o 
preferiría llevarnos con El? Por supuesto que preferiría llevarnos con Él. Pero si 
Dios nos dijera, "No os puedo llevar conmigo ahora, os llevaré después de que hayáis 
crecido un poco más. Quiero que trabajéis un poco más en vuestra perfección". 
Podríamos responderle, "De acuerdo, no iremos ahora pero estamos seguros de que 
llegará un día en que seremos capaces de ir". Entonces nos mantendríamos a la 
espera de ese día.  
Con nuestro cuerpo físico seríamos incapaces de seguir a Dios dondequiera que 
fuera. Es natural que queramos parecernos a Dios y que El, por Su parte, quiera 
también que Sus hijos e hijas se Le parezcan. Por tanto, debemos concluir que Dios 
nos tuvo que crear de tal manera que pudiéramos nacer de nuevo con un cuerpo que 
nos permitiera parecernos a Él. Tanto Dios como los seres humanos anhelamos vivir 
ese día eterno en el que podamos surcar los cielos juntos. El día en que nazcamos 
como seres que puedan alzar el vuelo junto con Dios. El día en que podemos nacer 
con ese tipo de cuerpo es el día de nuestra muerte física. En ese día abandonamos el 
cuerpo físico como si se tratara de un abrigo viejo. ¿Debemos, por tanto, dar la 
bienvenida a la muerte o tener miedo a la misma? La respuesta es, por supuesto, de 
que debemos dar la bienvenida a la muerte. 
¿Por qué debemos entonces morir? Para alcanzar el verdadero amor de Dios. El tipo 
de amor que nos lleva a sacrificarnos por el bien de los demás. Debemos concluir que 
la razón por la que nos desprendemos de nuestro cuerpo físico es para poder 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1208  

participar en la dimensión de amor del trabajo de Dios. Morimos para alcanzar el 
mundo del amor de Dios. 
¿No les gustaría nacer como auténticos hijos e hijas de Dios que pudieran recibir y 
practicar el verdadero amor? Si pudiéramos estimar la riqueza de Dios, ¿cuánta 
riqueza piensan ustedes que Dios posee? ¿Han pensado alguna vez en ello? Con todas 
esas estrellas en el universo, ¿no creen que debe haber alguna que sea un diamante 
puro? ¿O una estrella que sea de oro puro? Dios es realmente omnisciente y 
todopoderoso. ¿No Le gustaría que Sus hijos lo tuvieran todo? ¿Qué piensan? Dios 
puede ir de un extremo del universo al otro en un instante. ¿Les gustaría hacer algo 
así? 
Para tener esa capacidad, ¿qué debemos hacer? Debemos guardar las leyes que Dios 
nos ha dado. Sólo cuando seamos capaces de hacerlo podremos estar con Él. Es 
imposible que lo logremos si nos comportamos de la manera que nos plazca. ¿Tienen 
confianza de que pueden evitar hacer aquello que Dios no quiere que hagan? Los 
seres humanos tienen una estructura dual. La mente es la parte subjetiva y el cuerpo, 
su contraparte objetiva. Es necesario que los dos lleguen a unirse y que el cuerpo se 
subordine a la mente. 
Tres etapas de la vida 
Atravesamos tres etapas que se corresponden a las etapas de formación, crecimiento y 
maduración. Vivimos primero en una dimensión acuosa dentro del vientre de nuestra 
madre, continuamos en la dimensión del planeta Tierra, y finalmente llegamos a la 
dimensión celestial en la que flotamos en el aire. Después del periodo acuoso del 
vientre nacemos a este mundo. Vivimos en este mundo con nuestro cuerpo físico 
alrededor de unos cien años hasta que entramos en el mundo en el que podemos volar 
por el aire. Vamos a través de estas tres dimensiones. 
Cuando el feto se encuentra en el vientre se resiste a cambiarlo por el mundo de 
fuera. Lucha con toda su fuerza para mantenerse dentro del vientre porque cree que, 
al abandonar el vientre materno, el hogar que él conoce quedará destruido. Todo 
aquello que le alimentaba y le mantenía en el vientre se rompe y desaparece. 
También, su cabeza y el cuerpo aumentan de tamaño durante el proceso de dar a luz. 
¿A quién le gustaría ir por algo así? Cada feto está llorando de alguna manera hasta 
el momento del nacimiento. ¡No es así! Finalmente las aguas se rompen y el niño 
comienza a salir. 
Cuando veis a una mujer dando a luz no os queda más remedio que sentir pena por 
ella. Las mujeres que han tenido hijos saben de lo que estoy hablando. Cuando la 
madre está empujando da igual su belleza. Su cara se retuerce mostrando todo tipo de 
formas extrañas. Pone caras tan terribles que incluso su marido no puede aguantar 
mirarlas y tiene que irse de la habitación. Llega a poner las caras más inimaginables. 
Por tanto, la madre, también tiene que ir por un tremendo dolor hasta el último 
momento para que el bebé pueda nacer. 
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Una vez nacido, ¿se debe dejar el cordón umbilical unido al ombligo del bebé o se 
debe cortar sin contemplaciones? Quizás alguien podría protestar diciendo, "ese 
cordón es vital para este ser, ¿cómo pueden cortar el cordón que mantiene unidos a 
dos seres humanos? El recién nacido, por otra parte, está llorando con todas sus 
fuerzas porque piensa que está a punto de morir. Pero Dios, al ver la escena, no 
puede evitar el mostrar una sonrisa feliz. Desde el punto de vista del nuevo ser que 
acaba de nacer, su mundo se ha ido para siempre. A partir de ese momento se verá 
obligado a respirar el aire de un nuevo mundo. 
Un niño es concebido en un medio líquido. El embarazo representa un periodo de 
existencia dentro de un medio acuoso. Mientras el feto está en el vientre de la madre 
flota en el agua. A simple vista, se podría decir que ese periodo debe ser difícil ya que 
el feto no puede respirar. Se podría pensar que necesita algún sistema para tragar y 
expulsar el agua. Pero esta función la cumple algo parecido a una manguera 
conectada al vientre del bebé. ¿Cómo puede nutrirse el feto dentro del vientre? A 
través del ombligo.  
Para el bebé que se encuentra en el vientre, el ombligo funciona como si fuera una 
boca. Por tanto, deberíamos apreciar mucho más nuestros ombligos. Deberían frotar 
un poco sus ombligos y decirles, "¡Eh, ombligo, gracias por trabajar tan duro en 
aquellos días!". Si dan palmaditas a sus ombligos de vez en cuando es muy bueno 
para la salud. ¡De verdad! Es un buen ejercicio. Es muy bueno para la salud hacer 
ejercicios con el ombligo. Por ejemplo, una persona que duerme en un lugar frío 
puede evitar tener diarrea si mantiene su ombligo siempre cubierto. 
El amor como aire 
Podríamos decir que nuestro ombligo es nuestra antigua boca. Alguien podría pensar, 
"¡qué estúpido!, ¿qué es eso de una antigua boca?" Pero no se puede negar el hecho 
de que nuestro ombligo una vez actuó como tal. Y también actuó como un canal de 
respiración. Vuestra boca actual cumple esa función aquí en la tierra aunque esa 
función esté localizada ahora en un punto más alto del cuerpo. Esa función es tan 
necesaria para el yo espiritual como lo es para el feto que está en el vientre. 
El yo espiritual está unido al cuerpo físico que vive en la tierra respirando aire. Vive 
a expensas del cuerpo físico hasta que este se hace viejo. Entonces el yo espiritual se 
desprende del cuerpo e intenta separarse. Si en ese momento el cuerpo protestara, 
"¡no, no quiero morir!", ¿cómo respondería Dios? Sentiría pena por el cuerpo físico 
debido al dolor que está sintiendo o sonreiría tranquilamente? 
El niño, a pesar del dolor que ha experimentado para salir del vientre de su madre, 
crece hasta llegar a ser el objeto del amor de sus padres. De la misma manera, 
nuestro yo espiritual deja nuestro dolorido cuerpo físico para poder nacer de nuevo 
como el objeto eterno de Dios, un ser espiritual. Esta es una conclusión basada en el 
Principio. En la tierra, el bebé llega a familiarizarse con su padre y su madre después 
de nacer debido a que puede compartir amor con su padre y su madre. Al igual que el 
feto nada dentro del vientre de la madre, la vida en la tierra se mantiene respirando y 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1210  

viviendo entre los pañales que forma el aire. Y sólo cuando el bebé comparte amor 
con su madre y su padre tan fácilmente como respira el aire que le rodea, podemos 
decir que está vivo. Así también, podremos compartir el amor con Dios, nuestro 
Padre, que es un ser espiritual eterno, después de que nazcamos de nuevo en el mundo 
espiritual.  
¿Qué clase de lugar es el mundo espiritual? Cuando entramos en el mundo espiritual 
empezamos a respirar por un orificio situado en la parte superior de nuestra cabeza y 
a través de las células. El aire en el mundo espiritual no es el que tenemos en la tierra 
sino que es amor. Cuando una persona espiritual respira, inhala y exhala los 
elementos vitales del amor. En la tierra, no basta con comer para mantener la vida. 
Cuando comemos y bebemos lo que estamos haciendo es llenar nuestro saco de 
comida y agua. Aún así, finalmente, morimos. El carácter que adquirimos durante 
nuestra vida en la tierra constituye nuestra otra realidad. Mientras estamos en la 
tierra, necesitamos desarrollar un carácter basado en el amor. En la tierra, por tanto, 
lo que más necesitamos es amor. ¿Qué es un huérfano? ¿Por qué decimos que un niño 
que no puede recibir el amor de un padre o una madre está huérfano? Porque le falta 
el amor que le permitirá conectarse eternamente con el mundo espiritual. Si nos falta 
el amor nos sentimos solos. Por esta razón, nos apena ver a una persona que vive sin 
esposo o esposa. 
La muerte destruye nuestra capacidad de respirar tal y como lo hacemos en nuestra 
segunda etapa y nos conecta con los elementos vitales del amor. Finalmente, no nos 
quedará más remedio que dejar nuestro cuerpo. No podemos ver el amor pero nuestra 
estructura interna se desarrolla centrada en el amor de los padres, del marido o la 
esposa, y de los hijos. De la misma forma que se produce un desarrollo natural del 
niño dentro del vientre de la madre, existe un curso natural de desarrollo en la tierra. 
Podemos seguirlo si vivimos de acuerdo a las leyes de Dios. No podemos lograrlo 
viviendo de la forma que nos plazca. 
El vuelo humano 
Si examinamos el mundo natural, vemos que insectos insignificantes, semillas de 
árboles e incluso bebés de pájaro pueden volar. ¿Tiene sentido que los seres 
humanos, la creación más elevada, no pueda volar? Fíjense en la planta conocida 
como diente de león. Está creada para que sus semillas vuelen cuando sople el viento. 
Los pájaros, los insectos y las semillas de las plantas, todos vuelan. Seguramente, los 
seres humanos también tienen que haber sido creados de forma que puedan volar. 
Alguien podría quejarse a Dios diciéndole, "¿por qué nos creaste sin la capacidad de 
poder volar cuando tantas cosas en la creación pueden hacerlo?" Dios probablemente 
le respondería, "espera unas cuantas décadas hasta que alcances la madurez y 
entonces podrás volar". 
¿Qué podemos hacer hasta entonces? Necesitamos prepararnos para poder 
adaptarnos al mundo espiritual. Nos debemos preparar amando a nuestros padres, a 
nuestro esposo o esposa y a nuestros hijos. Entonces, cuando el momento llegue, 
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entraremos en el mundo eterno y viviremos relacionándonos con Dios. Para hacer 
esto, debemos abandonar este cuerpo físico y morir. 
Mirad el ciclo de vida de la cigarra. Antes de que alce el vuelo, vive en forma de 
larva. ¿Qué ocurriría si la cigarra dijera, "quiero continuar viviendo como una larva, 
no quiero mudar mi piel, no me interesa la tierra o el aire"? Aunque intentara resistir 
su transformación, al desprenderse de la piel empezaría a volar. 
Algo parecido le ocurre a la libélula. Primero existe como una larva nadando en el 
agua. Más tarde se arrastra por el suelo por un tiempo. Y después, muda la piel y 
comienza a volar. Incluso, empieza a comer insectos que nunca hubiera imaginado 
que pudiera comer mientras vivía en la tierra. Volando empieza a sentir que el mundo 
entero es su hogar. Muchos insectos van por tres etapas parecidas. Por esta razón los 
insectos tienen alas. Desarrollan las alas a través de vivir en el agua, en la tierra y, 
finalmente, en el aire. 
Los seres humanos son los seres más elevados de la creación pero, ¿tenemos alas? 
¿Les satisface el vivir solamente en la tierra? Los seres humanos tienen alas pero son 
alas de un nivel superior. Puede que no quieran abandonar el cuerpo físico y morir. 
Pero una vez que morimos y abandonamos nuestro cuerpo físico, nuestro yo espiritual 
cruza las puertas benditas de nuestro segundo nacimiento y, de repente... ¡estamos 
volando!  
Cruzando la meta 
Como ya he dicho antes, no podemos evitar la muerte. Tenemos que estar dispuestos a 
sufrir para poder crear, con el bien que llevamos dentro, nuestro segundo yo en el 
mundo eterno. Un feto en el vientre de la madre debe recibir el cuidado prenatal 
necesario para que pueda nacer saludable y fuerte. De la misma manera, debemos 
prepararnos adecuadamente mientras estamos en la tierra. Necesitamos crecer 
moldeándonos de acuerdo a la imagen de Dios, al corazón de Dios y a la divinidad de 
Dios. 
Una vez que hemos crecido, debemos esforzarnos para cruzar esa línea de la vida y la 
muerte. Debemos cruzarla aunque sea enfrentándonos a la más fiera tormenta. No es 
suficiente con ir bien casi todo el camino y abandonar justo antes de la línea de meta. 
¿Qué debemos hacer cuando nos estamos acercando a la línea de meta de la vida? 
Aunque corramos con la mente puesta en la meta, no debemos confiarnos hasta que lo 
logremos completamente. Si empezamos a despistarnos cuando estamos cerca del 
final, estamos arruinados. La victoria será nuestra cuando crucemos la línea de meta 
con toda nuestra energía. 
Este es un esfuerzo que merece la pena para cualquiera que haya nacido como un ser 
humano. Por mucha oposición que tengamos a nuestras espaldas, por mucha 
persecución que nos venga por los costados, no nos queda más remedio que ir 
adelante paso a paso. Este no es el momento para enzarzarse con la oposición. 
Tenemos que continuar la marcha con prontitud, aunque sea paso a paso, para poder 
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terminar el sendero al que estamos destinados y finalmente cruzar la línea de meta. 
Tenemos que ir hasta el final. 
El valor de la rectitud 
Se suele decir que el corazón de una persona debe ser recto. ¿Qué queremos decir? 
Cuando el corazón mantiene una línea completamente vertical, ese corazón es recto. 
No decimos lo mismo, por ejemplo, de un árbol tumbado en la tierra. Cuando nos 
referimos al corazón como algo que debe ser recto nos estamos refiriendo a que el 
corazón debe situarse en una línea vertical. Por esta razón los seres humanos 
caminan derechos. Un objeto debe ser vertical para mantenerse derecho. Debemos 
guiar nuestros corazones a una posición completamente vertical. Entonces el cuerpo 
mantendrá una posición horizontal en relación con el corazón. Cuando lo vertical y lo 
horizontal estén determinados dentro de nosotros, el poder de tracción de lo vertical y 
el poder de propulsión de lo horizontal estarán en equilibrio. Así surgirán fuerzas 
centrípetas y centrífugas. Por tanto, necesitamos encontrarnos a nosotros mismos. 
Cuando nos apreciemos adecuadamente, debemos repetirnos que Dios y los 
verdaderos padres también son de esa manera. Sobre este fundamento, podremos 
ensanchar nuestra esfera de vida a los parientes, al clan y a la nación. 
Los médicos exigen a los pacientes que sufren enfermedades contagiosas peligrosas 
que sigan un periodo de cuarentena. De la misma manera, se acerca el día en que 
tendremos que aislar en zonas del Polo Norte o del Ártico a aquellos que conocen la 
Voluntad de Dios pero continúan pecando. Las personas que tengan que ir a esos 
lugares puede que no tengan ni un lugar donde dormir ni comida que comer. Quizás 
tengan que ir por un inmenso sufrimiento hasta que sean capaces de arrepentirse 
verdaderamente. 
Hay algo que me entristece mucho. Dios me ha dado la responsabilidad de cumplir Su 
Voluntad y, durante mi vida en la tierra, tengo que cumplirla hasta el nivel que Él 
pueda encontrar aceptable. Hasta que lo haya hecho, no puedo morir. Por esta razón, 
aunque me encuentre en el valle tenebroso de la muerte, Dios me saca del peligro. Ya 
sea comiendo o ayunando, dormido o despierto, siempre pido a Dios por el mundo y 
la humanidad. No estoy sufriendo para beneficiar a un país o a un pueblo en 
particular. Mi objetivo es la salvación del mundo. He trabajado por ello hasta este día 
y estoy dispuesto a morir por ello si fuera necesario. He sacrificado mi vida para 
alcanzar este objetivo. Ustedes, también, deben vivir y morir por el bien del mundo. 
Por la salvación del mundo deben estar dispuestos a morir con su esposa, su familia, 
su clan e, incluso, con todo su pueblo. 
Cara a cara con la muerte 
Algún día morirán y cuando estén frente a frente con la muerte, reflexionarán sobre 
su vida pasada. En ese momento, deben medir las últimas palabras que van a 
pronunciar. En el camino hacia la muerte no estarán sus amigos ni sus queridos 
padres, ni tan siquiera sus hermanos y hermanas. Su esposa o esposo y sus hijos, a los 
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que quieren tanto, tampoco estarán allí con ustedes. Es un sendero por el que deben ir 
solos. 
Nadie puede ir por ese camino dos veces. Una vez que se cruza, no hay vuelta atrás. 
Una vez que se inicia no se puede volver en toda la eternidad. Es muy importante 
tener en cuenta el corazón con el que caminamos por ese sendero. Cuando ese 
momento llegue, cara a cara con la muerte, si no poseen la esperanza que les permita 
transcender la muerte, es el fin. 
En la historia ha habido mucha gente que ha luchado por establecer la Voluntad de 
Dios. Estas personas no huyeron al enfrentarse a la muerte. Por el contrario, se 
rieron ante la muerte y, valientemente, fueron más allá de ella. Somos conscientes de 
que esas personas han preparado nuestro camino al Cielo. ¿Qué clase de persona 
puede sentirse feliz incluso cuando está atravesando la cima de la muerte, el mismo 
momento que, a la gran mayoría, nos produce el más profundo dolor? Esa clase de 
persona tiene profundamente arraigadas sus esperanzas y aspiraciones en el Cielo. 
Por esta razón, no debemos reprochar al mundo y lamentarnos cuando nos 
enfrentamos a la muerte. En vez de ello, debemos sentir la alegría de presentarnos 
ante el Cielo con orgullo, conscientes del valor de nuestra muerte. 
¿Qué ocurre cuando morimos? Hasta ese momento nos pertenecemos a nosotros 
mismos pero tan pronto como morimos, pertenecemos a Dios. Esto se debe a que 
hemos nacido de un linaje caído. Hasta la muerte no tenemos la capacidad para 
cortar nuestros lazos con Satán. Después de la muerte, sin embargo, establecemos 
lazos con Dios. No existe resurrección sin muerte. Es imposible entrar en un nuevo 
periodo sin pasar primero por el periodo que le precede. 
¿A qué tipo de muerte se refiere la Biblia cuando dice que aquellos que busquen la 
muerte vivirán y aquellos que busquen la vida morirán? (Lucas 17:33, Juan 12:25) 
No quiere decir que debamos perder la vida eterna dada por el Cielo sino que 
perdamos la vida que nos une al mundo satánico, la vida que hemos heredado 
mediante nuestro linaje caído. Por esta razón, aquellos que mueran por causa de 
Dios, vivirán. Parece algo paradójico. Pero teniendo en cuenta la Caída, este es el 
único camino que nos puede llevar a la restauración. Es Él estándar para poder 
dialogar sobre la posibilidad de restauración. 
Sabiduría o necedad 
El éxito o el fracaso en la vida no se decide en un periodo largo de tiempo. Por el 
contrario, se determina en un instante. Si se fijan en el ciclo completo de una vida, un 
bebé no necesita mucho tiempo para nacer. Por supuesto que hay todo un proceso que 
lleva al nacimiento dentro del vientre. Esos diez meses son un tiempo de preparación. 
Pero el nacimiento se produce en un instante. Quizás, por diez meses, todos los 
preparativos han ido muy bien pero, de repente, algo sale mal en el momento decisivo 
del nacimiento y el niño debe afrontar un final trágico. 
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Después de vivir nuestra vida en la tierra estamos frente a frente ante nuestro destino. 
Veremos nuestra vida pasar ante nuestros ojos en un instante. Aquel que pueda decir, 
"he vivido de acuerdo a la verdad y dejo tras mí algo que es más valioso que mi 
propia vida", es una persona que ha vivido su vida de una manera loable. Por otro 
lado, aquel que, recordando su pasado, empiece a menear la cabeza al ver cosas que 
no le gustaría recordar, es una persona trágica. Algunas personas, cuanto más 
recuerdan, mayor es la expresión de alegría en sus caras. Si el ideal puede absorber 
todos sus problemas, la muerte, en efecto, será un momento de descanso. El recordar 
el pasado no será un momento dominado por el miedo. Si hemos dejado algo digno 
detrás, ese recuerdo pasado no morirá y la realidad que este conlleva, no morirá. En 
este caso, todo lo que hemos hecho saldrá a la luz. Las personas cuyo pasado les 
permita lograr algo así, serán sin duda personas seguidas por su nación. Serán 
personas que podrán ser seguidas por todo el mundo. 
¿Podemos presentarnos solos ante Dios? La verdad y la bondad empiezan en un 
individuo pero no terminan en ese individuo. Una vez que la verdad y la bondad 
empiezan en una persona en particular deben dar fruto en otra persona. O empezar en 
otra persona y dar fruto en mí. 
Si una persona ha vivido dándose a los demás, no tendrá miedo en el sendero de la 
muerte. Si lo ha dado todo y se ha sacrificado por los demás, habrá vivido una vida 
que estará cercana a la verdad, habrá derramado lágrimas y dado su vida por los 
demás seres humanos. Si las aspiraciones del hombre se encuentran en vivir por los 
demás, toda la fuerza vital que surge de ese impulso se centra y se invierte por el bien 
de los demás. Si es así, el pasado de esta persona será un pasado glorioso. 
Él sendero que toma el sabio es diferente al sendero que toma el necio. Una persona 
sabia intenta vivir de acuerdo a la historia, al mundo presente y al futuro. Un necio, 
en cambio, vive para sí mismo e intenta que el mundo viva para él. El mundo 
espiritual es un mundo de dimensiones globales y en él hay naciones, clanes, familias 
e individuos. Un individuo no puede entrar en el Cielo sin un carácter, forjado por sí 
mismo, que le haga absolutamente indispensable como individuo. La familia o el clan, 
de la misma manera, no pueden entrar en el Cielo a menos que posean el tipo de 
carácter que les haga indispensables a un nivel familiar o de clan. 
¿Cómo ir al Cielo? 
La Tierra comparada con el mundo espiritual es como una mota de polvo. El mundo 
espiritual es un mundo eterno, que transciende tiempo y espacio. Si una persona 
espiritual pide que, "¡la persona que vivió en tal y tal tiempo con tal y tal corazón que 
venga aquí!", entonces esta persona aparece en un instante. Es un mundo en el que 
los sentimientos y las intuiciones se hacen realidad. No hay empresas que produzcan 
comida, ni fábricas que hagan automóviles. No hay nada comparable.  
Para inscribirse en el mundo espiritual necesitan un certificado basado en su vida en 
la tierra. ¿Cómo se consigue? Me refiero a un certificado que diga: "Esto es lo que 
llegue a ser, esto es lo que hice". No lo pueden hacer ustedes mismos. Primero, Satán 
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debe hacerles uno. Después, deben recibir otro de Jesús y, finalmente, deben recibir 
otro de Dios. Van a necesitar tres certificados. 
Cuando vayan al mundo espiritual, descubrirán que está dividido en tres grandes 
reinos. Aquellos que vivieron por los demás van al nivel más alto. Los que vivieron 
para ellos mismos, sin embargo, están en el nivel más bajo. En ese nivel, se 
enfrentarán al rechazo de todos. Mientras que, en el otro nivel, recibirán la 
bienvenida de todos aquellos que han vivido por los demás. 
Cuando vayan al mundo espiritual, sus padres o su esposo o esposa, no podrán 
ayudarles. Las personas que viven en los niveles más altos son aquellas que han 
vivido por los demás. En lo más alto de esa escala estarían los que viajan por el 
mundo ayudando a los demás con un corazón que proyecta y amplía el amor que han 
sentido por su madre y su familia. Con ese corazón santo están siempre buscando 
formas de salvar a la gente que se encuentra en el mundo del mal. 
El que vive para sí mismo va al infierno y el que vive para los demás va al Cielo. La 
gente se separa en esos dos mundos después de morir. Por tanto, debemos vivir por el 
bien del conjunto, por una causa más elevada. ¡Vivan por el mundo, por Dios y por la 
liberación del hombre! Algún día habrá concursos para saber quién ha vivido más 
por los demás. En el mundo celestial, la persona que ha vivido por el bien de los 
demás alcanza la posición más elevada. Podrán unirse a la posición más elevada 
viviendo por alguien que es más elevado que ustedes. Vivir por esa persona será como 
repetir la acción de Dios de buscar un objeto en el hombre a través de Su acto 
creativo. Por tanto, esa persona llegará a ser una contraparte en la posición de objeto 
de amor. 
El valor de vivir por los demás 
En el mundo espiritual vivimos por los demás centrados en el verdadero amor. Si 
encuentran una persona que ha dedicado el cien por cien de su vida por los demás 
tienen que decirla, "Por favor, le ruego que vaya delante de mí". No importa lo 
grande que pueda parecer los Estados Unidos, una persona que dedique su vida con 
mayor intensidad al pueblo de América que el Presidente, podrá situarse delante del 
Presidente y ser bienvenido. 
Cuando a una persona sólo le preocupa sus propios intereses, se vuelve el enemigo de 
todos. Lo mismo es en el mundo espiritual. Cuando alguien dice que va a vivir por 
una dimensión más elevada, es natural que aventaje a otros. El que vive por el mundo 
no tiene por qué preocuparse de vivir por América, ya que esta forma parte del 
mundo. Todos los países forman parte del mundo. Podemos llegar a la única 
conclusión posible de que es el verdadero amor, el amor que busca vivir por los 
demás, el único elemento y objetivo digno de ser recibido por todos. 
Cuando morimos, debemos haber conseguido tres cosas. La primera, haber amado a 
Dios. La segunda, habernos amado y haber trabajado duro para construir nuestro 
verdadero yo. Y la tercera, haber trabajado duro para expandir el amor que sienten 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1216  

hacia su esposa y su familia al mundo entero. El amor que sienten por la humanidad y 
por Dios permanecerá para siempre. Será lo que determinará su derecho a poseer 
algo en el mundo venidero. Cuando entren en el mundo espiritual, el número de 
personas al que hayan evangelizado determinará su derecho a tener algo. 
En el mundo espiritual, nuestro orgullo crece de acuerdo a cuánto hemos añorado a 
la gente a lo largo de nuestra vida. No necesitan otra cosa en el mundo espiritual. Lo 
único que necesitan es el certificado de que amaron a Dios más que al mundo, más 
que a su país, más que a su esposo o esposa y más que a sus hijos. Si una esposa 
desea que su marido la ame con un amor divino del más alto nivel, entonces debe 
decirle, "te ruego que ames a Dios más que a mí y, entonces, ámame". 
La familia y el mundo espiritual 
A menudo predico sobre el mundo del corazón. El fundamento para este reino del 
corazón es el amor de los verdaderos padres, el amor de los verdaderos hermanos y 
hermanas y el amor de los verdaderos hijos. El mundo del corazón es de tal 
envergadura que nos permite volver universales estos tipos de amor. En este mundo 
original, una persona puede vivir siguiendo un estándar de amor entre marido y 
esposa, pero debe ser un amor conyugal que dé prioridad al cielo, a la tierra y al 
cosmos. 
¿Dónde podemos establecer un fundamento que nos haga aptos para ese mundo? 
Tenemos que establecerlo en el mundo físico. No podemos perder nuestro tiempo en 
cosas que son valoradas sólo por este mundo. Debemos prepararnos para el siguiente 
mundo. 
Ese es el fundamento que nos permitirá vivir como familias en el mundo espiritual. 
¿Por qué necesitamos tener hijos? El amor vertical de Dios y el amor horizontal de 
los padres traen descendientes a este mundo. Es una mezcla vertical y horizontal de la 
sangre de Dios y de los padres. Por tanto, aquellos que no hayan sido capaces de 
tener descendientes en la tierra serán incapaces de armonizar el cielo y la tierra en el 
mundo espiritual. Serán incapaces de seguir el paso que marca los ritmos norte, sur, 
este y oeste. Una persona que no tenga descendientes no tendrá un lugar donde 
descansar o disfrutar en el siguiente mundo.  
Las religiones y las naciones en el mundo espiritual 
En el mundo espiritual no hay necesidad de religiones y mucho menos de 
denominaciones. No hay necesidad de entidades como la Iglesia Presbiteriana o la 
Iglesia Católica. La gente allí vive en un dominio de vida con Dios. En ese reino están 
las personas que amaron el mundo, los patriotas y súbditos leales, mujeres virtuosas y 
santos. Pero, por lo que yo sé, no ha habido nadie todavía que haya podido vivir una 
vida de acuerdo al amor original de Dios, siguiendo la tradición de este mundo del 
corazón. 
Cuando comiencen algo, deben hacerlo centrados en Dios. Ir al infierno, al mundo 
espiritual intermedio, al paraíso o al Reino de los Cielos, depende de cuánto se hayan 
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armonizado con este principio. Él sendero más valioso en la tierra es aquel en el que 
se soporta el mayor sufrimiento y se derrama la mayor cantidad de lágrimas por el 
Cielo. Ese es el sendero que les garantizará la libertad de entrar en el mundo 
venidero. 
En el siguiente mundo, gente de diferentes nacionalidades no puede vivir junta, pero 
los auténticos seguidores de las diferentes religiones podrán vivir juntos. La esfera 
religiosa es la que más desea ver un sólo mundo y la que mantiene la creencia en un 
sólo Dios. Por lo tanto, la gente de verdadera piedad podrá vivir juntas. Lo que hace 
únicos a los hombres de fe es que han basado su vida en un estándar acorde al mundo 
espiritual. La religión nos enseña cómo relacionarnos unos con otros centrados en el 
mundo eterno, el mundo transcendente, la morada del Ser Divino, tanto si Le 
llamamos Dios o cualquier otro nombre. 
La llamada de Dios a los líderes del mundo 
¡Respetables líderes! Los seres humanos han intentado con toda su fuerza fomentar la 
prosperidad y la paz mundial a nivel nacional y mediante organizaciones 
internacionales. Pero la realidad nos muestra que sólo esfuerzos políticos, 
económicos y tecnológicos no han servido para lograr estas metas. Sólo si estos 
esfuerzos se ven complementados con otros esfuerzos más internos en los campos de 
la religión, la educación y la cultura, se podrán alcanzar resultados ideales.  
Esto es debido a que la verdadera felicidad de la humanidad no se consigue mediante 
una prosperidad exterior, física y material, o por la búsqueda del bienestar. Los 
verdaderos ideales de la humanidad se realizan mediante una perfección y 
satisfacción interior, espiritual y mental. 
Y esto es sólo posible dentro del mundo de las enseñanzas religiosas, y la cooperación 
y la acción conjunta entre todas las religiones del mundo. 
Por esta razón, aprovechando esta ocasión, me gustaría abogar por Él 
establecimiento, en conexión con las Naciones Unidas, de una estructura que fuera 
como unas Naciones Unidas de las religiones del mundo, cuyos delegados 
representaran a las creencias principales y a sus líderes. 
En este momento, por el bien del futuro del mundo y de la humanidad, sinceramente 
les estoy pidiendo a todos (a los líderes del mundo en cada campo) que seriamente 
fomenten, a partir de este punto, Él establecimiento de unas Naciones Unidas de 
religiones del mundo y apoyen el papel de esta organización. 
Muchas gracias. 
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1999.04 - El sendero de la vida para toda la 
humanidad 
por Hak Ja Han Moon 
 
Distinguidos invitados, damas y caballeros, me siento profundamente agradecida por 
el hecho de que hayan tomado tiempo de sus apretadas agendas para ayudarme a 
lograr que esta reunión sea un gran éxito. Me gustaría hablar sobre "el sendero de la 
vida para toda la humanidad". 
Hoy en día el mundo se encuentra perdido en una gran confusión y está pidiendo 
ayuda desesperadamente. Nos enfrentamos a un conflicto continuo como individuos, 
en nuestras familias, en nuestras naciones y en el mundo. Como individuos, nos 
enfrentamos a un torbellino interior entre nuestra mente y nuestro cuerpo. Nuestras 
familias son víctimas de la plaga de la decadencia moral de nuestros jóvenes y la 
ruptura de las tradiciones familiares. Disputas históricas conducen a nuestras 
naciones a la desconfianza mutua e incluso a la guerra, avivando el fuego de la 
inseguridad y la desesperanza en el mundo. La solución a todos estos problemas 
descansa en experimentar una relación de amor ideal con Dios. 
A lo largo de la historia, la humanidad ha intentado dar respuesta a la pregunta más 
esencial: ¿Para qué hemos nacido? Unos llegan a la conclusión de que han nacido 
para su país. Otros deciden que han nacido para sus padres. Otros creen que han 
nacido para sí mismos. Los hombres de fe, en cambio, creen que han nacido para 
Dios. 
Sin embargo, no es suficiente con decir que Dios creó el universo para el beneficio del 
ser humano o, incluso, para Sí mismo. La creación de la humanidad implicó la 
cooperación de muchos seres y elementos. Aunque cada uno de ellos tenía su 
propósito particular inherente, tuvieron que coordinarse para poder dar marcha al 
proceso creativo. Tuvieron que ser coherentes tanto el propósito de Dios al crear, 
como el propósito del ángel al ayudarle, el propósito de la naturaleza al proveer los 
materiales, e incluso, el propósito mismo del hombre de ser creado. Cada uno de estos 
propósitos debía ser realizado. Tenía que haber un elemento común que fuera bueno 
para Dios, los ángeles, el resto de la creación y también los seres humanos. 
Este elemento común debe ser algo que, cuanto más se posea, más felicidad y alegría 
se experimente. Debe ser algo que, una vez poseído, nunca lo dejemos marchar. No 
puede ser algo de una naturaleza externa. Debe ser algo interno e invisible. Cosas 
tales como el conocimiento, el dinero y el poder son meramente condiciones 
colaterales necesarias en la vida de las personas, pero no hemos venido a este mundo 
con el propósito de poseerlos. Tales cosas externas existen en una relación recíproca 
con la humanidad, pero sólo temporalmente, no eternamente. 
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Dios no necesita dinero. Si el Dios Todopoderoso necesitara dinero, podría haber 
creado tanto como hubiera querido. También sabemos que Dios es la fuente de todo 
conocimiento, ya que es Él quien ha creado el universo mediante principios y leyes. 
Además, Dios, como Creador, es el sujeto de todo poder, por tanto no tiene necesidad 
de ansiar más poder. 
¿Cuál puede ser entonces este elemento común? Es algo que no puede alcanzarse 
solamente con Él esfuerzo humano ya que este no puede controlar el origen 
fundamental de la vida. Este elemento debe ser capaz de dirigir la motivación, el 
curso e, incluso, el destino final de la vida de cada persona. 
Desde este punto de vista, este elemento común no puede ser otro que el verdadero 
amor. Los seres humanos nacen debido al amor y están destinados a seguir el sendero 
del amor. Los seres humanos pueden hasta morir por amor. Esto muestra que el amor 
es más valioso que la vida misma. El amor es, incluso, anterior a la vida. Por esta 
razón la gente ofrece voluntariamente su vida por amor. 
El amor es eterno. Cuando los seres humanos alcanzan Él estado de conciencia que 
les capacita para amar el universo, todas las puertas del universo se abren ante ellos. 
Por ejemplo, yo soy alguien pequeño ocupando este pequeño espacio, pero centrada 
en el amor, puedo tener una relación recíproca con un ser de cualquier tamaño o 
magnitud. Aunque Dios es un ser extremadamente grande, gracias al poder del amor, 
puedo elevarme a una posición recíproca a la del Dios Absoluto. Esto es posible 
porque el amor es un atributo de Dios. 
Por tanto, una persona que reconoce y guarda el mandamiento divino del amor puede 
sentirse libre en cualquier parte del universo. El individuo, llamado por Dios para 
representar a toda la humanidad centrada en ese amor cósmico, es el Mesías. Jesús es 
ese representante. Jamás podremos encontrar este amor cósmico si no vamos a través 
del Mesías. Es razonable, por tanto, que toda la gente de la tierra tenga que seguir al 
Mesías. Jesús dijo: "Yo soy el camino, la verdad y la vida. Nadie va al Padre sino por 
mí" (Juan 14:6). El significado de este versículo sería más claro si se le añadiera la 
palabra amor: "Yo soy el camino, la verdad, la vida y el amor. Nadie va al Padre, 
sino por mí". 
Padres e hijos 
El Principio Divino de la Iglesia de Unificación enseña que la energía se produce 
cuando se unen el sujeto y el objeto. En una familia, los padres tienen el papel de 
sujeto y los hijos, el de objeto. Cuando mantienen una relación recíproca de amor 
forman una entidad: una verdadera familia. Esta unidad forma entonces un nuevo 
objeto capaz de unirse con un sujeto más grande. Cuando Dios es ese sujeto, la 
unidad formada por los padres y los hijos puede unirse a Él. Podemos decir también 
que cuando una relación perfecta sujeto-objeto se establece con Dios, centrada en Su 
ideal de amor, Dios y la humanidad pueden existir en una unidad total. Cuando ese 
mundo de amor entre Dios y la humanidad llegue a ser una realidad, la luz del amor 
brillará por todo el universo tan fuerte y constante como la del sol. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1220  

Cada persona no es sólo una entidad viva, resultado de las vidas de los padres 
enlazadas en una sola, sino que además, participa del amor de los padres. Vivimos 
unidos a su amor. Y además, somos uno con sus ideales, incluyendo la felicidad y la 
paz. 
Todos estamos unidos a nuestros padres por un lazo de vida, de amor y de ideales, y 
nadie puede romper estos lazos. Ni siquiera Dios ni el universo pueden romperlos. De 
hecho, todas las fuerzas del universo trabajan agrupadas para salvaguardar estos 
lazos. La razón estriba en que los padres son la causa y los hijos el resultado. Padres 
e hijos son uno centrados en el amor. Causa y efecto se unen para crear un reino 
substancial de amor. Este es un principio del universo. 
Las tres etapas de la vida 
Todos venimos a este mundo gracias a tres tipos de padres. Nuestro primer padre es 
el mundo material. Los elementos de este mundo material se combinan para que cada 
persona sea el centro del mundo material y un complejo ser material. Podría decirse, 
por tanto, que estos elementos físicos son antepasados que nos han dado la vida. Por 
otro lado, el mundo material es una extensión de nosotros mismos. El universo ha sido 
creado para que la materia pueda asentarse solamente en el ideal del amor. Sólo en el 
ideal del amor cada célula puede vivir en tranquilidad. Pero todo esto se viene abajo 
cuando nos enojamos. 
Nuestros segundos padres son nuestros padres biológicos. Al darnos nacimiento, 
nuestros padres nos han dado una forma particular y, hasta cierto punto, son los 
dueños de nuestras vidas. Sin embargo, por mucho que lo intenten, los padres no 
pueden ser los dueños de nuestro amor. 
El dueño del amor es Dios. En este contexto, Dios existe para que el amor se expanda 
al universo entero y sea eterno. Ya que Dios es el sujeto del amor, llega a ser un 
padre centrado en el amor. Dios es nuestro tercer padre. Por eso tenemos tres tipos 
de padres. 
La vida humana puede ser dividida en tres periodos: la vida en el vientre de la madre 
por unos diez meses, la vida física de unos cien años y la vida en el mundo espiritual 
que abarca miles de años, perdiéndose en la eternidad. 
Si nos fijamos en el rostro humano, podemos distinguir tres elementos básicos: la 
boca, la nariz y los ojos, que reflejan los tres periodos de nuestra vida. La boca 
simboliza el periodo en el vientre, que es un mundo material. La nariz simboliza el 
periodo en la tierra, que es el mundo de la humanidad. Los ojos simbolizan el periodo 
en el Cielo, que es el mundo espiritual. 
Para el feto, el mundo acuático del vientre de su madre es un mundo de libertad total. 
Lo interesante es que, aunque los confines del vientre son limitados, el feto se siente 
completamente libre. En el vientre, el feto no puede estirar las piernas todo lo que 
quisiera, y depende del cordón umbilical para respirar y recibir los alimentos para 
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subsistir, ya que su nariz y boca no realizan ninguna función en ese mundo. A pesar 
de esto, para el feto, el mundo en el vientre es de completa libertad. 
Nada más nacer, el bebé empieza a llorar. Al mismo tiempo empieza a respirar 
mediante la nariz y se relaciona con el segundo mundo, el mundo del aire. 
Al abandonar el vientre para entrar en el mundo del aire, el cordón umbilical del 
bebé, así como el líquido amniótico y todo lo necesario en el mundo del vientre, 
desaparecen. Con la muerte de ese mundo, el bebé nace en el regazo de una nueva 
madre: el planeta Tierra. Después del nacimiento, el bebé empieza a alimentarse con 
su propia boca y respirar con su nariz. La comida que comemos en la tierra alimenta 
nuestros cuerpos físicos, pero no contiene el elemento esencial de la vida. Este 
elemento esencial no es otro que el amor. Por tanto, mientras estamos en este mundo, 
también necesitamos respirar el aire del amor. Necesitamos inhalar el aire del amor 
de nuestro padre y nuestra madre. 
Creciendo en amor 
Un recién nacido instintivamente busca el pecho de su madre, siguiendo las 
vibraciones de su amor. Para el bebé no importa si su madre es hermosa o fea. Lo 
único que importa es que ella es su madre. Es una escena sagrada que se manifiesta 
en una variedad sin límites. Nacemos en amor y crecemos recibiendo amor. 
Después de nacer, nuestros padres se hacen responsables de que seamos buenas 
personas durante nuestra vida en la tierra. Nuestros padres actúan en representación 
del mundo, de la nación y de la familia para enseñarnos y cuidarnos. Recibimos 
educación y cosas materiales de nuestros padres para que seamos individuos 
completos. Sobre esta base, construiremos el fundamento horizontal del amor que es 
el matrimonio. 
Los padres se hacen responsables por nosotros hasta que nos casamos. En el 
matrimonio, heredamos el amor que nuestro padre y nuestra madre han compartido. 
Cuando nos casamos y empezamos a cuidar a nuestros propios hijos, empezamos a 
comprender cuánto nuestros padres nos han amado y, entonces, llegamos a heredar el 
amor paternal. De esta manera, el individuo aprende a dar y recibir amor 
completamente. Así maduramos como hombres y mujeres completos. 
Nacemos y maduramos con el amor vertical de nuestros padres y, más tarde, nos 
comprometemos con el amor horizontal. Esta es la única manera de que encontremos 
el reino íntegro del amor. Cielo y tierra, juntos, forman un mundo esférico que abarca 
todas las dimensiones: arriba y abajo, derecha e izquierda, delante y detrás. Una vez 
que las relaciones de amor vertical y horizontal se enlazan, entonces, interactúan, 
giran, se integran y, finalmente, forman un único centro de armonía. Cuando el amor 
vertical del cielo y de la tierra está firmemente establecido como un eje, interior y 
exteriormente, surge la necesidad del amor horizontal. Esto ocurre durante la 
adolescencia. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1222  

Durante la adolescencia, incluso la visión de una hoja mecida por el viento de otoño 
es algo inspirador. Las adolescentes, que solían ser muy reservadas cuando eran más 
jóvenes, empiezan a arreglarse el pelo, maquillarse y probarse todo tipo de vestidos y 
accesorios. Sus inquietudes se hacen mayores. Son fenómenos horizontales del amor.  
Él sendero de la vida 
Cuando un marido y una esposa se aman, están simbólicamente plantando a Dios en 
la tierra. Los padres representan la posición original de Dios. El marido y la esposa 
encarnan los diferentes aspectos de Dios. Cada hijo es como un pequeño Dios. 
Debido a que Dios es la entidad original del verdadero amor, cuando los diversos 
miembros de la familia se unen al verdadero amor, forman un solo cuerpo con Dios. 
Los padres, representando a Dios, llegan a ser Su encarnación viviente. Tanto el 
marido y la esposa como los hijos representan a Dios. Por tanto, tres generaciones, 
centradas en el verdadero amor, llegan a estar en la posición de Dios. 
Por esta razón todos los miembros de la familia: padres, marido y esposa, e hijos, 
necesitan el verdadero amor. Una familia construida sobre esta base, el verdadero 
amor, es el fundamento para el Reino de los Cielos. A menos que establezcamos 
primero tal fundamento, el Reino de los Cielos no podrá ser realizado. Este es el 
camino. La familia es el centro de todo el universo físico. La gente de hoy en día no se 
da cuenta de que su familia representa a su país, al mundo y al universo. No saben 
que su familia es el centro. Romper una familia es un acto de rebeldía contra el país, 
el mundo y el universo. 
Dado que una familia perfecta es el fundamento para un universo perfecto, una 
persona que ama el universo igual que a su familia puede ir libremente a todas partes. 
Entonces, Dios, como Padre de todo el universo, se sitúa en la posición central de las 
múltiples relaciones de amor. 
Cuando un hombre y una mujer se unen centrados en el verdadero amor, forman una 
pareja ideal y construyen una familia ideal. Al hacerlo, llegan a representar a Dios y 
se conectan con todo en el universo y, entonces, todas las posesiones de Dios les 
pertenecen. ¡Pensad en lo maravilloso que esto sería! Por esta razón surge 
espontáneamente el deseo de dominar toda la creación.  
Hombres y mujeres se unen en parejas para formar familias, sociedades, naciones y el 
mundo. Por tanto, la familia centrada en un hombre y una mujer tiene que ser el 
modelo para el clan. El clan, a cambio, debe ser el modelo para la nación. Las 
familias deben esforzarse para lograr una familia, clan y nación ideales. Por tanto, 
hasta que no aparezcan familias ideales, nunca aparecerán naciones ideales. 
Dios y mi familia 
Distinguidos invitados, la grandeza del verdadero amor es que nos capacita para 
llegar a ser compañeros de Dios y también permite a Dios encarnarse en nosotros. La 
Biblia dice que Dios está en nosotros y que Jesús también lo está. Esto es como decir 
que un padre está en su hijo, un nieto en su abuelo y un abuelo en su nieto. 
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Los abuelos deben fundir sus corazones centrados en sus nietos. Esto es necesario 
para que la línea vertical del amor pueda tener un comienzo. También los nietos 
deben unirse a sus abuelos. Los abuelos están en la misma posición que Dios, por 
tanto debemos quererles como queremos a Dios. Si no lo hacen así, los nietos no 
serán capaces de encontrar el eje vertical del amor. 
Una vez que este eje se ha formado, podrá tener lugar la expansión horizontal. Lo 
horizontal puede desarrollarse en todas direcciones, pero lo vertical sólo puede 
hacerlo en una dirección. Lo horizontal puede ir norte, sur, este y oeste, tiene un 
campo de acción de 360 grados, pero lo vertical se mueve centrado en un sólo punto y 
no puede desviarse de él. 
Nuestra primera tarea es crear la unidad mente y cuerpo centrada en el amor. 
Necesitamos saber cómo amar el mundo espiritual, que es el mundo vertical centrado 
en Dios. Y, si en el futuro surgiera un país central, debemos amar a la humanidad 
centrados en ese país. Cuando amemos al mundo espiritual y a la humanidad por 
medio del sacrificio, el servicio y la dedicación, llegaremos a ser, automáticamente, 
figuras centrales que puedan tener dominio sobre los dos mundos y lleguen a unirlos. 
Con toda seguridad, Dios morará en ese lugar. 
El cosmos se compone del mundo espiritual y del universo físico. El mundo espiritual 
y el universo anhelan la unificación del cosmos centrada en el verdadero amor. El 
verdadero amor puede unificar el cosmos. El verdadero amor puede transformar 
todas las familias en familias ideales y unirlas a todas. Por tanto, podemos concluir 
que el verdadero amor es lo único que la humanidad necesita absolutamente, tanto en 
la tierra como en el mundo espiritual. 
Nada en este mundo es más valioso que una verdadera persona que posea el 
verdadero amor. Como el ser más elevado en la creación, el hombre puede estar en 
una posición recíproca igual a la de Dios. Los seres humanos deberían ser capaces de 
actuar con mayor rapidez que la electricidad o la luz, que viaja a trescientos mil 
kilómetros por segundo. Nuestros espíritus son los que hacen tal cosa posible. Lo más 
rápido en el mundo no son las ondas electromagnéticas.  
En el mundo del ideal original de Dios, una persona que ha experimentado el 
verdadero amor tiene la capacidad y la autoridad para poseer instantáneamente 
cualquier cosa que Dios quiera. 
Las personas debemos experimentar esto durante nuestra vida en la tierra. Podremos 
elevarnos hasta esa posición cuando el yo espiritual y el físico se unan en el proceso 
de establecer una relación de amor con Dios, centrada en la verdadera familia. 
Sentimos el amor de Dios amando a nuestros compatriotas, a la gente del mundo y a 
la creación. Cada uno de nosotros, independientemente de la nacionalidad, debe 
desarrollar el corazón que le permita amar a gente de todas las razas. Debemos amar 
no sólo a los seres humanos sino incluso hasta el más pequeño microorganismo. Este 
amor tiene que nacer de dentro de forma natural. Cuando florece una flor, su belleza 
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y fragancia surgen naturalmente. El florecer del amor tiene que producirse de la 
misma manera. La fragancia del amor tiene que llenar el aire de forma natural. 
Para hacerlo, necesitamos recibir los nutrientes que hagan posible que florezcan las 
flores del amor. De la misma manera que las plantas reciben sus nutrientes del 
terreno y del sol, nosotros los recibimos a través de nuestro cuerpo físico y nuestro yo 
espiritual. Recibimos elementos de vitalidad mediante nuestro cuerpo físico y 
elementos espirituales de vida mediante nuestro yo espiritual. 
Así llegamos a ser seres preparados completamente para amar y desarrollamos 
nuestra capacidad para volar a cualquier parte. Cuando lo consigamos, el sistema 
solar y todo el universo llegarán a ser Él escenario de nuestra actividad. 
El Mundo Venidero 
Cuando nuestra vida física acaba, pasamos por un segundo nacimiento. Esto es lo que 
se llama la muerte. El lugar en que nacemos por segunda vez es el mundo espiritual. 
Vamos al mundo espiritual y, representando a todo el universo, recibimos amor de 
Dios, nuestro tercer padre. Recibimos un amor ideal. Por eso en el mundo espiritual, 
la unificación es inevitable. 
En el mundo espiritual, respiramos y vivimos centrados en el amor. Como 
representantes de Dios, hemos nacido por amor, hemos vivido por amor y hemos dado 
nacimiento a hijos e hijas por amor. Finalmente, llegamos al lugar donde el amor 
puede descansar y volvemos a Dios para vivir eternamente en Su presencia. En otras 
palabras, nuestras vidas empiezan en el amor, maduran en el amor y son, finalmente, 
cosechadas como frutos del amor. Cuando una persona muere, cosecha los frutos de 
su amor. 
Durante nuestra vida, recibimos amor de nuestros padres, compartimos amor con 
nuestro marido o esposa, y damos amor a nuestros hijos, haciendo fructificar las 
semillas del amor de Dios sembradas en el mundo interior del corazón. Finalmente, 
cosechamos este fruto y vamos al mundo venidero. Cuando nos unimos 
completamente en el amor, llegamos a parecernos a Dios. Si un marido y una esposa 
trabajan juntos para completar las tres etapas del amor y entonces van al mundo 
espiritual, vivirán allí como creadores y señores en una relación recíproca con Dios, 
que es el sujeto eterno. Esto ocurre cuando un marido y su esposa mueren centrados 
en el amor. Empezamos y terminamos en Dios. 
Morir significa que cambiamos de un mundo de tierra, donde gateamos y caminamos, 
a un mundo donde podemos volar libremente. Pasamos a través de la muerte para ser 
viajeros cualificados que, con amor, podrán disfrutar de todo el universo. Por eso la 
muerte es en realidad, un nuevo nacimiento. 
El Sufrimiento de Dios 
Damas y caballeros, nuestra vida no es algo fácil. Esto es debido a que los seres 
humanos cayeron. La caída de los antepasados humanos originales no sólo 
representó el sufrimiento de los seres humanos, sino que también Dios sufrió 
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miserablemente. Por esta razón, nuestras vidas no pueden estar dedicadas sólo al 
cumplimiento del mundo ideal. Una meta aún más importante, es la de eliminar la 
pena y la agonía del corazón de Dios que es el origen de toda vida. Por tanto, cuando 
los seres humanos finalmente consigan la felicidad, Dios también será feliz. Dios y la 
humanidad han vivido la misma situación en el curso de la historia, añorando la 
misma meta. 
Como consecuencia de perder a Adán y Eva, Dios ha tenido que ir por el camino más 
difícil, un camino por el que a nadie le gustaría ir. También los seres humanos, han 
tenido que ir por este destino inevitable fruto de la caída con la esperanza puesta en 
el día de la salvación.  
La esperanza más ferviente de la humanidad, en relación con Dios, es llegar a ser Sus 
hijos e hijas, ya que no existe una relación más íntima que la de padre e hijo. Hemos 
nacido gracias a que el amor y la vida de nuestros padres se han unido. Por tanto, 
nosotros representamos sus ideales. Pero palabras como amor e ideales nunca hacen 
referencia a una persona sola. La vida no puede crearse por medio de una persona, 
sino que nace de una relación de amor entre marido y esposa. Por tanto, cuando Dios 
creó a la humanidad, nos creó para ser compañeros de Su amor, Su vida y Sus 
ideales. Esto es maravilloso e increíble.  
Si yo no existiera, el amor de mis padres no se haría visible. El amor, la vida y los 
ideales de mis padres existen en relación conmigo. Soy el fruto del amor, la vida y los 
ideales de mis padres. Por esta razón, la posición de los hijos es la más preciosa. 
Si Adán y Eva no hubieran caído, habrían llegado a ser los hijos del linaje directo de 
Dios y descendientes de Su linaje real. Adán y Eva eran los príncipes que deberían 
haber heredado el Reino de los Cielos en la tierra y en el mundo espiritual. Al mismo 
tiempo, debido a que fueron creados como objetos del Dios invisible, que es el sujeto, 
Adán y Eva eran los seres sustanciales que podían recibir Su amor. Eran 
manifestaciones substanciales del Dios invisible.  
El privilegio especial de un hijo de Dios es poder decir: "Dios es mío. Todo lo que es 
Suyo es también mío. Incluso Su amor, Su vida y Sus ideales son míos". Depende de 
los seres humanos el recuperar este valor asombroso e increíble que era 
originalmente nuestro. 
La Misión del Mesías 
Si Dios es el sujeto de amor que existe eternamente, entonces los compañeros 
recíprocos de Su amor deben existir eternamente. Cuando vivo en unidad con el amor 
de Dios, Dios llega a encarnarse en mí. 
Si Adán y Eva no hubieran caído, sus cuerpos habrían llegado a ser la morada de 
Dios. Habrían situado a Dios en el centro de sus corazones y llegado a ser seres de 
amor, vida y linaje que habrían permanecido unidos eternamente mediante el 
verdadero amor. Si lo hubieran logrado, nuestra mente y nuestro cuerpo no estarían 
en conflicto hoy en día. 
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La caída nos hizo herederos de una vida y un linaje malos, centrados en un amor 
malo. Nacimos de padres falsos. Por tanto, tenemos que reconstruir el linaje. 
Debemos arrancar ese falso olivo y plantar un olivo verdadero. Para hacerlo, 
debemos injertarnos en el verdadero olivo, ir por tres generaciones y producir frutos 
que lleguen a ser el verdadero olivo que represente Él estándar original. Sólo 
entonces los seres humanos caídos serán restaurados a su estado original. En ese 
momento será cuando se complete la Providencia de la Salvación. 
Dios está tratando de que los seres humanos sean hijos de buenos padres, centrados 
en un amor que esté unido a Él. Por esta razón, envía al Mesías a la tierra en la 
posición de Verdaderos Padres. El Mesías viene para devolver el linaje de toda la 
humanidad a Dios y establecer el ideal original de la creación. 
Antes de querer destacar en Él escenario mundial, la humanidad debería haber 
sobresalido en la familia original de Adán y Eva. Si Adán y Eva hubieran ocupado sus 
lugares como príncipes del linaje de Dios, habrían llegado a ser los seres más 
venerados por todos los hombres y mujeres. Ellos, sin embargo, cayeron y perdieron 
las posiciones a las que tenían derecho como hijos mayores y príncipes herederos. 
Esta tragedia se ha mantenido a lo largo de la historia humana. Por esta razón, la 
humanidad ha ido por el sendero de la vida buscando la posición de hijo mayor para 
poder recuperar el verdadero amor de Dios. 
Si hemos de recibir Su verdadero amor, no podemos vivir egoístamente, centrados en 
nosotros mismos. Por el contrario, debemos vivir por Dios y por la humanidad como 
nuestros hermanos y hermanas. Cuanta más sangre y lágrimas derrame una persona 
por sus hermanos y hermanas en lugar de sus padres, más profundo, vasto y elevado 
será el amor que reciba. Este es el tipo de hijos que debemos llegar a ser, si queremos 
heredarlo todo de nuestros padres. Cada hombre y mujer debe ir por este sendero. 
Incluso si tenemos que enfrentarnos a la muerte cientos de veces, debemos continuar 
nuestra búsqueda del verdadero amor de Dios. Este es el sendero supremo de la vida. 
Nuestra tierra original 
El Principio Divino de la Iglesia de Unificación enseña que la caída ocurrió cuando 
los seres humanos abandonaron el reino del verdadero amor de Dios. La restauración 
significa volver a ese reino. Cuando una persona entra en el reino de ese amor, le 
basta con mirar a su cuerpo para admirarlo miles de veces. En ese mundo, 
comprendéis que incluso el cuerpo está recibiendo el verdadero amor de Dios. No hay 
palabras para expresar tal alegría. Este mundo maravilloso se llama el Reino de los 
Cielos. 
Hasta ahora, sabíamos muy poco sobre el mundo espiritual. Es un mundo donde se 
reconoce a la gente en función de cuánto ha seguido el principio divino de la 
existencia: el principio de vivir por los demás. Un mundo construido sobre ese 
contenido es el Reino de los Cielos ideal. 
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Esa es la tierra natal original que toda la humanidad debe buscar. Hoy en día, 
vivimos como seres caídos que han sido expulsados de su tierra natal, por tanto 
nuestro destino es volver allí. Sin embargo, no podemos hacerlo por nuestra cuenta.  
Dios ha trabajado a lo largo de la historia para resolver este problema, estableciendo 
numerosas religiones de acuerdo a las diferentes culturas, costumbres y tradiciones 
de las distintas naciones. Lo ha hecho para ofrecer a los seres humanos un sendero 
por el que volver. La religión es un campo de entrenamiento donde podemos poner a 
punto las cualificaciones que nos permitan volver a nuestra tierra natal. De acuerdo 
al ambiente cultural de cada región, Dios está guiándonos hacia un mundo religioso 
unificado que nos guíe a un nivel más elevado. 
Hagamos que el nuevo milenio sea una era de verdadera paz y verdaderos ideales en 
el que los hombres puedan practicar el camino del verdadero amor. Tengo la 
esperanza de que recuperemos el valor de los verdaderos seres humanos originales 
centrados en Dios, establezcamos verdaderas familias y vivamos para los demás por 
la eternidad, centrados en Dios y los Verdaderos Padres. 
Qué vuestras familias y vuestro país sean colmados con una abundancia de 
bendiciones y del amor de Dios. 
Muchas gracias. 
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1999.11.14 - ¿Puedo asumir la responsabilidad? 
 

Sun Myung Moon 

Belvedere, Tarytown; NY 

14 de noviembre de 1999 

Traducción de Dr. Chang Shik Yang 

Notas no oficiales de Tyler Hendricks 

 

De acuerdo al título del discurso, ¿a qué tipo de responsabilidad nos estamos 
refiriendo? Estamos hablando de la responsabilidad de pagar indemnización. ¿Pensáis 
en la indemnización? Si no sois responsables por la indemnización, no podréis 
establecer el ideal en la tierra. Existen ocho etapas de indemnización. Estas se vuelven 
progresivamente más difíciles. Cuando os unisteis a la iglesia, ¿era más difícil que 
ahora? Ahora hay más actividad que antes. Cuando os unisteis, aunque había una gran 
persecución, pudisteis superarla. Pero a medida que nos hacemos mayores, nuestra 
mente pierde esa concentración. Los estudiantes de la escuela secundaria fueron las 
tropas que fundaron nuestra iglesia. Traían sus almuerzos para apoyar la iglesia, 
ofrecían su almuerzo o cena al líder de la iglesia o al misionero que estaba de pionero. 
No éramos bien recibidos en ningún lugar, nos echaban. No había forma de conseguir 
comida. Teníamos siempre que huir de la persecución. ¿Cuál es el espíritu de un 
pionero? El de un espía del Padre Celestial. ¿Habéis tenido la oportunidad de hacer 
algo así? Llevando un traje bonito, ¿cómo podéis asumir esa responsabilidad? 

¿Disponíamos de un lugar tan bonito como este cuando vinimos por primera vez a 
América? La CIA estaba siempre investigando mis actividades. No soy pequeño, así 
que siempre intentaba ocultarme, mantenerme a la sombra, no a plena luz. Empecé 
calladamente, sin una casa tan bonita. Empecé en una lugar muy humilde. Y de ese 
lugar llegué hasta la cima, por tanto me puedo relacionar con cualquier nivel. Aprendí 
todo, desde el nivel más bajo, y alcancé la cima, por tanto puedo entender cada nivel. 
Comprendo plenamente Él estilo de vida americano, cada aspecto, sector por sector. 
Por esta razón muchas naciones me pagarían una gran suma por hablarles y muchos 
investigadores están observando el personal que me rodea para ver si encuentran algún 
error. ¿Debería aparecer frente a ellos? Los americanos se preguntan porque no 
aparezco oficialmente en la terreno público. 

La CIA y el FBI intentan descubrir lo que estoy haciendo pero no pueden. Intentan 
averiguar lo que estoy enseñando. Y se dan cuenta en el proceso que, dondequiera que 
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vaya, lo que enseño es correcto. Por tanto, algunos se arrepienten y deciden apoyarme 
después de dejar su trabajo. ¿Hay alguien así aquí? Cuando me entienden, apoyan al 
Padre. 

El misionero en la sombra, en la oscuridad del infierno, debe ser capaz de dar luz a los 
demás. Es un espía celestial. Vosotras, hermanas japonesas, sois esas misioneras en 
América. Vuestra luz es vuestro testimonio, dadles la palabra celestial. Recordad lo 
que Jesús dijo, "No ocultéis vuestra luz en una vasija". 

¿Quién ha creado la división de los idiomas? Fue debido a nuestros antepasados 
enraizados en Satán, que siempre divide y divide. Por esta razón tenemos tantas 
lenguas, debido a la falta de unidad de nuestros terribles antepasados. Si tuviéramos 
unidad, habría un solo mundo y una sola lengua. Hemos traído hermanas japonesas del 
Japón porque esta es la nación madre; sois como mi esposa a un nivel mundial, con la 
misión de educar a los hijos de todo el mundo. La misión de la madre consiste en tener 
una obediencia absoluta al padre y educar a los hijos. La obediencia absoluta es una 
misión muy importante. Sobre este fundamento llegaréis a ser una esposa, madre y 
reina. Debéis recorrer tres etapas, no sólo físicamente sino espiritualmente, hasta 
alcanzar la etapa de perfección como espíritus divinos. Entonces, podéis educar a 
cualquiera, dondequiera que vayáis. 

Si vais al infierno, al mundo de las sombras, y lleváis la luz entonces todos se sentirán 
felices. "Honto" (es la exclamación, "¡de verdad!", en japonés), pero si invertís las 
sílabas tendremos "to" (que significa Oriente) y "hon" (que significa original). Por 
tanto la posición original está en el Oriente. "Ilbon ("Japón" en Coreano) significa lo 
mismo. Debe ser que la isla, el lugar original de donde sale el sol, se encuentra con la 
península. La misión del océano llega al continente a través de la península. Pero si lo 
vemos de la forma contraria, la masa continental llega al océano a través de la 
península. Eso es Japón, y de ahí se lleva a todo el mundo. El océano simboliza lo 
femenino y el continente, lo masculino, el padre. Por tanto, la misión de Japón debe 
ser asumida por las mujeres. Estas deben recibir el ADN del Padre, su esencia, y 
llevarlo por el agua hasta el bebé, la nueva vida en el vientre. Educar al bebe dentro 
del vientre. Después de dar a luz también existe una cierta educación. Debido a los 
hijos, una mujer llega a ser madre, paso a paso. La madre siempre está preocupada por 
el bebé. 

Las madres deben dar de mamar y cambiar los pañales. Por eso tenéis pechos. Algunas 
americanas están en contra de esa misión, pero es algo espontaneo y natural, de igual 
manera que los pechos naturalmente producen leche después de dar a luz. Si no la 
dais, sufriréis sus consecuencias teniendo problemas físicos. Es un sistema celestial. 

Existen tres mundos, el mundo líquido (el vientre), la tierra (la vida física) y el amor 
(la vida en el mundo espiritual). Se puede comparar esto a la forma en que un 
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campesino consigue que el arroz sobreviva, haciendo que la vida continúe. El 
campesino da la bienvenida al agua por que es necesaria para el arroz. Por tanto, la 
mujer del campesino debe sentirse preocupada por la llegada de las aguas también. Os 
reís, "ja, ja, ...", pero en japonés "jaja" significa "madre".  

Si una esposa se pelea con su marido, ya ha recibido su castigo. Si se pelea por la 
mañana, debe hacer las paces más tarde. ¿Puede sobrevivir una mujer sola? ¿Por qué 
las mujeres han sufrido a lo largo de la historia? ¿Por qué? Al nacer, tuvo que haber 
una muchacha que estaba destinada a ser mi esposa. Después del matrimonio, esta 
debe seguir a su marido. Después de llegar a ser abuela, tiene que seguir a su hijo. 
¿Por qué las mujeres han tenido que seguir un curso tan penoso? ¿Por qué las mujeres 
tienen un vientre? ¿Qué propósito tiene? Sólo funciona temporalmente, no toda la 
vida. Sin vuestro marido, nunca sentís amor. Recibís vuestro primer sentimiento de 
amor de él? ¿Qué es una mujer? Si una mujer nunca ha tenido un hijo, no encuentra su 
propósito; está yendo contra el propósito de la vida de una mujer. Las mujeres 
alcanzar ese valor único cuando están embarazadas y dan a luz a sus hijos. 

Vosotros, americanos, ¿entendéis a estas japonesas? Si hablara inglés con soltura 
aceptaríais lo que os digo. Pero a mí, no me gusta hablar en inglés. Una mujer que no 
da a luz, por muy hermosa que sea, sufrirá el desprecio de sus antepasados. Y además, 
sufrirá un alto riesgo de divorcio. 

Cumplimos nuestra responsabilidad mediante la indemnización. ¿Cómo? ¿Debemos 
quedarnos en Él estatus que estamos o elevarnos a nuevo nivel? ¿Debemos asentarnos 
aquí o seguir adelante? Como americanos, ¿cómo pensáis que podéis pagar 
indemnización? ¿Siguiendo vuestra vida tal y como la lleváis o trabajando a un nivel 
mundial? (A un nivel mundial) A un nivel mundial, hasta llegar a Dios a través de las 
ocho etapas de indemnización. Tenemos que llegar a toda la humanidad. Después de 
este mundo, ¿cuál es el siguiente nivel? El cielo. El cielo es el nivel más alto. 

Hay dos "haches" muy importantes: el corazón (heart) de Dios y el trabajo duro (hard). 
Tenéis que trabajar duro para llegar al cielo. (el Padre se refiere al club de la cuatro 
haches -¿ ?-). Siguiendo las cuatro haches podemos satisfacer el corazón de Dios y 
asentarnos por siempre. "Corazón-hasta-la-médula", el núcleo es el corazón 
("heartcore", un juego de palabras en inglés en vez "hardcore"). Para llegar a ser el 
personaje central tenemos que amar al oriente, occidente, norte y sur. Haciéndolo, 
podemos llegar a ser personajes centrales y morar en el corazón de Dios. Dondequiera 
que la Madre va, gusta a todo el mundo. Por eso puede ser la Verdadera Madre. 
Dondequiera que vaya, es respetada. Si puede lograrlo, entonces llegará a ser la madre 
auténtica de toda la humanidad. Vosotras, hermanas japonesas, ¿estáis entrenadas tan 
sólo en América o también en otros países? Permaneced en América por tres años, 
después id al sur por tres años, al oriente por tres años y al norte por tres años. Así, 
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llegareis a ser una auténtica madre, con cuatro hijos. Teniendo cuatro hijos, llegareis a 
ser una auténtica madre.  

¿Os gustaría tener cuatro hijas o cuatro hijos? (Cuatro hijos) ¿Qué es mejor tener tres o 
cuatro hijos? (Cuatro) Tres representan las tres etapas de crecimiento pero cuatro 
representan las cuatro direcciones. Las tres etapas son verticales y las cuatro 
direcciones son horizontales. Centrados en lo vertical podemos llegar a las cuatro 
direcciones. Dios señala en cuatro direcciones, y para llegar a Dios debemos ir por tres 
etapas. Tres etapas en cada una de las cuatro direcciones. Debido a esto, todas las 
madres desean tener al menos tres hijos. 

Por tanto, tres hijos y tres hijas hacen seis. ¡Hermanas japonesas! Tenéis que estar aquí 
tres años y en América del Sur otros tres años. Si tenéis cuatro hijos de todo el mundo 
y tres hijos del centro, podréis unificar el mundo. Siete es el mejor número. Vuestro 
rostro expresa el número siete: dos ojos, dos orificios nasales, una boca y dos orejas. 
Simboliza el cosmos. Para vivir en la tierra necesitamos el cuatro, dos manos y dos 
pies. Así conectamos el cielo y la tierra. La semilla viene del cielo y mediante el 
vientre la madre pasa al lado terrenal. Entonces, la madre debe estar siempre al tanto 
para poder alimentarla. El hombre se encarga de plantar la semilla, se va y vuelve para 
plantar de nuevo. Pero la mujer debe estar en casa y cuidar esa semilla. Si no le gusta 
hacerlo, crea problemas. Por ejemplo, si sólo quiere bailar y cantar. ¿A quién le gusta 
bailar y cantar más?, ¿a los hombres o las mujeres? ¿Y el ballet? ¿Quién es el 
personaje clave en el ballet? (la mujer) Ella sabe mantener el centro, el equilibrio. El 
hombre va de un lado para el otro. ¡Qué difícil es bailar así, abrazar el cielo y la tierra, 
usando zapatillas de balerina! (El Padre imita el baile de una balerina ante la sorpresa 
de todos). 

A la mayoría de las mujeres occidentales les gusta el ballet. Me he dado cuenta de ello 
y, por eso, formé una compañía de ballet. ¿Qué les gusta a los hombres? (el fútbol). 
¿Qué diferencia hay entre el fútbol americano y el fútbol -balompié-? En el fútbol 
americano, se paran y vuelven a empezar, pero en el fútbol siempre están corriendo. 
Están a la búsqueda del mejor ángulo. Los buenos jugadores de fútbol no sufren 
muchas lesiones. Saben mantener un buen equilibrio. A mí me gusta el ping pong por 
la misma razón. Necesitas tener un buen equilibrio. También sé cómo conseguir el 
ángulo exacto en el billar. También soy bueno en la lucha. Mi cuerpo es muy flexible 
y puedo practicar cualquier deporte aunque tenga ochenta años. Tened cuidado, ¡éste 
no es un hombre cualquiera!  

Nuestro tema es la responsabilidad mediante la indemnización. ¿Vais a hacerlo? Hay 
cuatro niveles de asumir la responsabilidad. Como padre, soy el representante de pagar 
indemnización por el cielo y la tierra. Soy el rey de los padres. Debemos ser aquellos 
que puedan asumir la responsabilidad aún más que el Padre celestial. Llegaré a ser el 
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rey de la indemnización y el rey de los padres. Aunque Dios no tiene una madre, pero, 
mediante indemnización, descubriré el mundo de la madre para que así Dios pueda 
tener su compañera y tener una relación sexual. (Amén). 

El rey padre, el rey madre, el rey hermano mayor y el rey hermano menor, eso 
concluye los cuatro niveles de asumir la responsabilidad (espero que lo apunté 
correctamente, estaba luchando contra el sueño. Muchas gracias al hermano que se 
empeñaba en golpear mi espalda). Norte, sur, este y oeste. ¿Podéis asumir la 
responsabilidad) ¿Sí o no? (sí) ¡Mansei y amen! 

¿Queréis ser Caín o Abel, padre o madre? ¿Por qué habéis venido a América? Para 
llegar a ser el rey de los hermanos mayores. Vinisteis para formar la auténtica nación 
en el papel de hermano mayor. Aquellos que vayan a Corea van para realizar la 
auténtica nación con el papel de padre. El hermano menor fue al África, por tanto 
debéis asumir la responsabilidad en su lugar. Vosotros, occidentales, ¿queréis ser 
derrotados por los japoneses? Si llegamos a ser reyes como hermanos y madres, 
dondequiera que vayamos llegaremos a ser los personajes centrales. ¿Qué es una 
familia? Dondequiera que vayamos, llegaremos a ser personales centrales. Desde este 
punto de vista, ¿podéis aceptar la responsabilidad? 

Los hijos deben unirse a la madre para llegar al Padre Celestial. ¿Cuál es mi misión? 
(Salvar al mundo) ¿Qué implica esto? El dominio paternal, el verdadero dominio 
paternal, el verdadero dominio del hermano mayor, el verdadero dominio del hermano 
menor, la verdadera esposa, el verdadero padre, la verdadera madre, la verdadera 
familia, la verdadera familia del padre, verdadera familia de la madre, etc. Debéis 
seguirme en todas estas cosas. Seréis el personaje central de la familia de esta manera. 
El dominio real implica asumir responsabilidad por toda la familia y los parientes 
también. Hay tres etapas. El cumplimiento del individuo y de la familia es una etapa. 
Para esto debemos unir mente y cuerpo. Unir familias y tribus para establecer una 
nación. Vivir tres generaciones juntos. ¿Les gusta eso a los americanos? Vuestro estilo 
de vida es la vida en pareja, no os gusta la familia o el clan. Eso os lleva al infierno. 
Negáis a los abuelos y a los padres. 

¿Debemos romper con todo esto?, ¿Sí o no? (Sí) Debido a la caída perdimos las cuatro 
direcciones. Para restaurarlo debemos vivir juntas personas de todas partes del mundo 
como una única familia. 

Para llegar a ser un hombre o una mujer original necesitamos seguir un entrenamiento. 
Para construir el Reino de los Cielos sobre la Tierra debemos trabajar con el nivel más 
alto en el mundo caído. ¿Podéis amar padres africanos más que a vuestros propios 
padres? ¿Podéis amar a las parejas tipo hermano mayor formadas entre naciones 
enemigas? (Sí) Sin encontrar un camino para amar vuestro enemigo, no podéis amar a 
vuestros propios hijos. En el mundo caído, la mente y el cuerpo son enemigos el uno 
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del otro, así como también el marido y la esposa. Todos se relacionan cada día como 
enemigos. ¿Cómo podemos conseguir la unidad? Podemos lograr la unidad a través de 
un verdadero matrimonio. Por esta razón, el Padre ha bendecido santos y criminales 
los unos con los otros. Los delincuentes son bendecidos en el mismo nivel que los 
santos. El Padre ha dicho incluso que América debe ser bendecida con Rusia o los 
países enemigos. En eso cosiste el emparejamiento internacional. 

Las mujeres americanas son redondas. Los hombres americanos puede que no quieran 
tener una esposa japonesa porque cuando esta se sienta, puede estar sentada todo el 
día. Pero cuando una pareja formada por países enemigos hay amor, podrá ir al Reino 
de los Cielos. (El Padre se sienta en Él escenario y dice que así se está más cómodo y 
que quiere hablar con tan sólo unos pocos miembros. Entonces se levanta de nuevo). 

El Padre Celestial no puede realizar el ideal en el mundo caído sin... (la traducción del 
Dr. Yang se interrumpe aquí y el Padre dice "¿sin qué?")... sin ese lugar glorioso, el 
lugar del amor con la pareja ideal del país enemigo. Dondequiera que vayáis, id como 
un hijo mayor, representando a vuestro padre y madre. Es mejor que nos hagamos 
responsables por toda la indemnización hasta el punto en que incluso el Padre 
Celestial esté endeudado con nosotros. ¿Es así? (Sí) Vosotros, americanos, sois más 
listos que yo. 

¿De qué debo ser responsable? De la indemnización. Si vais a un buen restaurante, 
¿sois los primeros o los últimos en tomar la mejor comida? ¿La dais a otros en primer 
lugar y os quedáis vosotros con las sobras? Debéis dar a los demás. ¿Por qué? Porque 
eso os hace los dueños. Para llegar a ser un verdadero señor o dueño debéis dar la 
mejor comida a los demás. Cuando vayáis a un buen lugar para pasar la noche, debéis 
dejar que otros duerman primero. Aquel que haga el mayor esfuerzo llegará a ser el 
personaje central. Yo empecé en el nivel más bajo y lo di todo por el bien de los 
demás. Entonces, en los últimos diez años y cuatro años, muchos líderes mundiales... 
(Me atacó el sueño. El Padre hablaba de que el dueño o señor debe tomar la posición 
central).  

Puedo asumir la responsabilidad ante la madre, ante el padre, y ante cualquiera. ¿Por 
qué me quieren las hermanas japonesas y los americanos, aunque les he advertido de 
que perecerán? Trato de quitarme de encima a muchos americanos pero siempre 
vuelven a mí. Aquellos que me dejaron hace diez o veinte años, están volviendo. 
Cuando les doy un coscorrón a estas hermanas sentadas en primera fila, no lo hago por 
odio, sino que expreso mi cariño. ¿Me queréis? Levantad la mano si es así. ¿Sois 
buenas mujeres? Sois malas, ya que me amáis más que a vuestros hijos o maridos. 

Jesús dijo que aquel que pague indemnización con buen ánimo llegará a ser hijo de 
Dios. ¿Podéis ser responsables? ¿Qué respuesta tenéis? (Sí) De lo más bajo hasta lo 
más alto, sí. Id a lo más bajo y ascender por el camino diciendo sí y sí. La conclusión 
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es que vamos a ir por ese camino. No estéis tristes. Aquellos que sean tratados como 
pecadores por Dios alcanzarán el Cielo más tarde. ¿Podéis ser responsables? (Sí) 
Vosotros, americanos, vais a ser responsables individualmente o juntos? Debéis 
hacerlo personalmente, no podéis llegar a ser rey junto con otra persona. Debemos 
entender que Dios quiere salvar a mi familia, para que así mi familia pueda ser la 
figura central del cosmos y liberar el Cielo.  

¿Cuál es el significado de la ofrenda? La ofrenda es una condición. Por medio de la 
condición, se decide el dueño o señor, ya sea del lado de Dios o del lado de Satán. 

Nuestra vida es una vida de fe, amor y obediencia absolutas. Siguiéndola, nos 
desprendemos de cualquier existencia personal. No existe otro camino más que este. 
Las etapas empiezan con el hijo mayor, después la esposa, y en la etapa de perfección 
se encuentran los padres, entonces la familia llega al dominio directo de Dios y 
establece una condición de ofrenda auténtica. La familia es la ofrenda del Cielo y la 
Tierra. El Cristianismo sabe que la ofrenda debe ser dividida, y si Dios la acepta, 
entonces llega a ser una ofrenda celestial. Llega a ser el cielo y la tierra. Tenemos que 
entender la historia de la salvación para poder restaurarnos a nosotros mismos, nuestra 
familia y nuestro clan. Desde que llegué a América, he sufrido y pagado un montón de 
indemnización. ¿Por quién? Por cada individuo. 

Cuando perdemos al individuo lo perdemos todo. Los hijos y los padres se separan. 
¿Cómo pueden consumar la unificación? Nuestro esfuerzo no debe centrarse en salvar 
al mundo directamente, sino en salvar a mi familia y conectarla al clan, e ir peldaño a 
peldaño hacia arriba, añadiendo a cada paso la ofrenda y la indemnización necesarias. 

Mi familia está en la posición del fruto. ¿Por qué Jesús tuvo que ir a la cruz? Por mí, 
por mi familia, por mis hijos e hijas. Somos el fruto de seis mil años de historia, y por 
tanto, hoy en día Dios nos permite que oremos en nuestro propio nombre sobre el 
fundamento de la victoria de los Verdaderos Padres que hemos heredado a través de la 
bendición. 

Esto lo libera todo. Tenéis que comprender que este es el precio de vuestro 
fundamento. Tened una mente humilde y alcanzareis el nivel de la vida celestial. 

¿Por qué he sufrido 27 años? Si hubiera invertido todo ese tiempo en Corea, habría 
podido salvar Corea y Asia. Pero después de la Segunda Guerra Mundial, la 
providencia se centró en América. América había enviado misioneros para establecer 
la iglesia coreana. Mi primera elección era América. He penetrado América, lo he 
penetrado todo. He dado pasos celestiales en América. No he fallado. 

(Nota: Los tres párrafos siguientes fueron hablados en un inglés muy difícil. He hecho 
lo mejor que he podido para interpretar su significado, pero por favor, no los toméis 
como si fueran definitivos). 
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Cuando perdió América, Dios lo perdió todo. Debido a MacArthur y Truman que 
perdió China, Asia y Corea, América fue echada de esta parte del mundo. Perdieron su 
dominio después de la Segunda Guerra Mundial. Perdisteis Corea, China, Vietnam, 
Singapur, Polonia y Checoslovaquia. Los comunistas ocuparon el área de la Europa 
del este y la zona asiática. El mundo cristiano fracasó. Sólo el Reverendo Moon lo 
entiende. Todo terminó. Los jóvenes entregaron sus familias al individualismo. Lo 
privado se apoderó de todo. Los jóvenes llegaron a ser hijos de Satán. ¿Dónde se 
encuentra el pensar por los demás en América? Ha desaparecido. Siempre Satán nos 
está alimentando con su mensaje. Lo que ha quedado no es ni familia, ni sociedad, ni 
nación, ni mundo, ni Dios. Lo habéis perdido todo. Dios lo perdió todo. El mundo 
llegó a ser algo de Satán centrado en el amor individual. Perdisteis el centro y 
acabasteis en el infierno. El mundo llegó a ser este país independiente centrado en 
Satán. El mundo perdió el verdadero país. La tradición americana tiene la idea 
verdadera. ¿Qué tipo de padres son los padres de América? Los Padres Peregrinos, los 
padres fundadores. ¿De dónde viene esta idea equivocada? El país Abel, la nación es 
Abel es América. ¿Dónde se encuentra Él espíritu de los Padres Peregrinos? 

Ese era el continente centrado en el mundo protestante. Los miembros de la Iglesia 
Católica Romana pudieron también venir y quedarse en esta nación protestante 
haciendo de esta una nación bajo Dios. Caín y Abel se unieron centrados en este lugar. 
Pero en 1960 ese país desapareció con el liderato de Carter y Kennedy. La 
organización de las Naciones Unidas empezó a crecer a partir de ese tiempo pero 
estuvo demasiado influida por la izquierda. El pueblo americano no conoce el punto 
de vista de Dios sobre la historia. Sólo yo lo entiendo. He enseñado este punto de vista 
desconocido por 40 o 50 años. Ahora os dais cuenta de que yo os he estado enseñando 
eso por tantos años. Los americanos están investigándolo y se quedan sorprendidos. 
Ellos no pudieron hacerlo, siempre fui yo. ¿Sabéis por qué América se la llama un 
crisol de razas? La gente sigue a América, es decir, se está americanizando, pero no 
debe sentirse orgullosa de estar americanizada. 

Para muchos, soy un problema. Me consideran su enemigo porque no estoy 
americanizado y estoy consiguiendo cada vez más influencia. Pero, ¿por qué están en 
contra de una buena influencia? Están intentando rehacer América de acuerdo a su 
propio modelo moviéndose en la dirección contraria. Los soviéticos también. China, 
también. Cada país está estudiado mi pensamiento para poder resolver el malestar 
espiritual y la destrucción de la familia. Pero en el sistema cósmico no se incluye un 
espíritu nacionalista. Alzarse y crear Él espíritu nacional de Dios, el Reino de los 
Cielos, no representa ningún problema. Tengo ese poder. La unidad de la mente y del 
cuerpo dentro del individuo no es ningún problema. Cuando establecemos esa 
cualidad en el hombre, en la mujer, en los hijos y hasta en los abuelos, tendremos sólo 
el Reino de los Cielos. Os he enseñado esa ideología. ¿No es así? (Sí). 
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Tenéis que entender el significado de la ofrenda. Cuando tenéis un elemento positivo, 
este atrae el elemento negativo. Cuando ponemos por ejemplo el pelo de una hermana, 
¿puede este llegar a estar de acuerdo al cielo y la tierra? ¿Es el sacrificio de su pelo la 
mejor forma de unir el cielo y la tierra? ¿Debemos establecer esa condición, o no? La 
ofrenda debe estar dividida en dos partes para ser ofrecida. De esa forma llegareis a 
ser el antepasado de cada clan. ¿Es esa condición de ofrenda todavía efectiva? ¿Es este 
mensaje todavía valido? 

La historia está llena de tantos sacrificios. ¿Por qué Dios lo ha permitido? Desde el 
punto de vista de Dios, la ofrenda histórica es para poder establecer el fundamento 
para recibir al Mesías. Si no se establece la suficiente indemnización, entonces Dios 
tiene que permitir un mayor derramamiento de sangre. Parece como si hubiera 
suficiente sacrificio, pero en realidad no era suficiente. 

¿Por qué? Para preparar la nueva era de la Segunda Venida. ¿Por qué los que están 
más cerca de Dios son los sacrificados? Tenemos que entender que nosotros al igual 
que nuestros antepasados fracasaron en cumplir la voluntad Dios y hemos fallado en 
servir al Mesías, arrodillarnos y arrepentirnos. 

Para poder restaurar a Adán y Jesús, y dar la bienvenida al Señor de la Segunda 
Venida, hemos estado pagando esa indemnización. Pero, para una cantidad de pecado 
histórico tan grande, el poder recibir tanta gracia y perdón, por mucho que 
ofrezcamos, no es tanto. ¿Por qué puedo proclamar esta interpretación? Porque 
entiendo el punto de vista del Principio sobre la historia. Nadie que me acuse puede 
matarme. He vencido tantas dificultades y tanta persecución. Estamos en la posición 
de un rey u reina de todas las familias del mundo. El dominio real de la familia sobre 
toda la humanidad llegará después de la bendición de los 400 millones de parejas. 
Nadie puede comparar el valor del rey de las familias con el de cualquier presidente de 
los Estados Unidos. Es mucho más grande que la posición de un presidente. 

Satán no puede acusar directamente a los Verdaderos Padres, por tanto para completar 
esta era de perfección, tiene que haber algún sacrificio. Los Verdaderos Padres y el 
Verdadero Padre están en el nivel nacional y en el nivel mundial, Satán acusa desde el 
nivel mundial y tenemos que vencer el ataque de Satán. No estamos listos para ir 
desde el nivel nacional al nivel mundial como parejas bendecidas. Todas las parejas 
bendecidas deben amar a la nación y al mundo más que a sus propios hijos, pero 
todavía nos identificamos con nuestras naciones. Satán intentó matarme. El mundo 
entero se alió con Satán e intentó acusarme pero no lo ha logrado. Desgraciadamente, 
las parejas bendecidas deberían haber parado esa acusación para que no alcanzara la 
Verdadera Familia. ¿Habéis pensado en dar vuestra vida para parar la acusación de 
Satán? Heung Jin fue mejor que cualquier medida de seguridad. 
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Siempre el segundo hijo se convierte el blanco de Satán. El segundo hijo está en la 
posición intermedia, entre el de arriba y los de abajo. Es la posición de pagar 
indemnización. Jesús era el segundo Adán. Los Verdaderos Padres también están en 
esa providencia del segundo hijo. La providencia de Adán, Noé y Abraham eran la 
misma. Tenemos que estudiar cada una de ellas. También mi segundo abuelo murió 
fuera de su casa y mi segundo hijo también murió. Todos los segundos hijos pagan 
indemnización para proteger el nivel de los padres y el nivel de los abuelos. Debido a 
esto, el segundo hijo tiene que pagar indemnización porque está apuntando hacia 
arriba y hacia abajo. En el Won Jeon está enterrado mi segundo abuelo. Mi abuelo era 
amigo de Syngman Rhee y se graduó del Seminario de Pyong Yang. El fundó un 
instituto en Corea del Norte. Muchos líderes importantes surgieron de ese instituto. Yo 
también fui a la escuela media en ese instituto hasta que fui a Seúl. 

El año 1919, un poco antes de mi nacimiento en 1920, fue el año de la muerte de Yu 
Kwon Soon. El mayor de los Moon visitó algunas tierras de la región (en Corea del 
Norte) de nuestro bisabuelo. El recibió una carta de su región natal para que pudiera 
encontrar la tumba de nuestro bisabuelo. 

Descubrí los secretos de Satán y de Dios y pude empezar la misión del Señor sobre la 
base del sacrificio del segundo hijo. Debido a las condiciones a nivel mundial, Satán 
podía acusar a los Verdaderos Padres y la Verdadera Familia. Si nos basamos en la 
iglesia central, el segundo presidente, el Presidente Hyo Won Eu, fue sacrificado. La 
segunda hija, Hye Jin, y Hee Jin, mi segundo hijo, de otra madre, y Heung Jin, el 
segundo hijo de la Verdadera madre, y Young Jin, el segundo nacido en América, de 
una nacionalidad diferente, todos fueron sacrificados. Young Jin ha muerto como un 
segundo hijo. Hye Jin murió ocho días después de su nacimiento, y no pudo beber la 
leche de su madre. 

Eva plantó la semilla del pecado. En aquel tiempo los miembros coreanos deberían 
haber amado a los Verdaderos Hijos más que a sus propios hijos, pero fracasaron. 
Ellos no pudieron proteger a los Verdaderos Padres con este corazón. Para resolverlo, 
en vez de la Verdadera Madre, que también es una segunda esposa, la segunda hija 
murió exactamente ocho días después de su nacimiento. Ocho es el número de un 
nuevo comienzo. Por esta razón tengo que bendecir a Hye Jin antes de cumplir los 80 
años. Nadie puede ir al Reino de los Cielos sin la Bendición para así liberar el mundo 
celestial del infierno. 

Centrados en Eva habían tres arcángeles, por tanto tres hermanos de Hye Jin están en 
el mundo espiritual, representando las eras del Antiguo Testamento, el Nuevo 
Testamento y el Testamento Completo. Esto se aplica incluso con el Mesías, incluso 
con Jesús. Sin indemnización no podemos vencer. Este es el principio, la ley celestial. 
¿Habéis pagado indemnización? No. Sólo el Padre y la Madre, juntos, lo han hecho. 
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Corea no pudo apoyar al Padre, América debería apoyar a Corea. América es la nación 
tipo hermano mayor y si abandona a Corea, será sólo en detrimento de América. 
Perderá su posición en la providencia de Dios. 

En 1984, Rusia proclamó que llegaría a controlar a América. Yo guié a América a 
saber protegerse. Se hizo una buena película sobre Afganistán. 

Para ir más allá del número nueve debe haber un sacrificio. En 1960, en tiempos de la 
boda de los Verdaderos Padres también fue muy difícil. Para llegar al 2.000 es 
también necesario indemnización. ¿Cuál es el lema de este año? Tenemos que eliminar 
el linaje de sangre de Satán este año. Por medio de la bendición de los 400 millones de 
parejas tenemos que llegar a toda la juventud. Para poder lograrlo, bendije todos los 
santos del mundo espiritual en primer lugar. El 23 de octubre de 1999, proclamé el día 
de la liberación y bendición totales del cielo y de la tierra. A partir de ahora, desde el 
vientre tenemos que recibir el vino santo. Podemos conectarnos con la gente de 
cualquier manera y darles el vino santo. Es algo similar al tiempo en que los israelitas 
abandonaron Egipto: lo anunciaron y pusieron la sangre en las puertas. De la misma 
manera debéis ir a vuestras familias. 

Chun Joo Hwa significa expandirse por el cielo y la tierra. A partir de vuestra familia 
debéis llegar a todas las familias, sea como sea. Esforzaros en ello. Llegad a la nación. 
Tenemos que ir desde el nivel individual al nivel cósmico. Sobre ese fundamento 
proclamé el 23 de septiembre (Nota de traductor: ¿no sería en octubre?) la era del 
Cuarto Adán. Para hacerlo, debemos mantener una fe, amor y obediencia absolutas. 
Antes de la caída existía ese principio absoluto, pero por la caída se perdió todo eso. 
El mundo está ahora en ese cruce de caminos que nos lleva más allá de la caída. Entre 
vuestra familia y la familia de los Verdaderos Padres existe una gran distancia. Si 
seguís así, no podéis alcanzar este nivel, por tanto debéis hacer limpieza y negaros 
completamente. El único centro absoluto es el concepto y el punto de vista de los 
Verdaderos Padres. Tenemos que mantener ese principio absoluto. Entonces 
crearemos una gran vía de una sola dirección por las que podrán transitar libremente 
nuestras familias. Para poder lograrla debemos pagar indemnización.  

El lado Caín no podía proteger al mundo, por eso Satán intentó atacar a los 
Verdaderos Padres directamente y los Verdaderos Hijos tuvieron que afrontarlo, por 
medio del segundo hijo. Debido a esto, Satán no puede acusar a los Verdaderos 
Padres, porque los Verdaderos Hijos los protegen con sus vidas. Young Jin dejó este 
mundo, pero fue un accidente, no un suicidio. No existen pruebas de suicidio. Tenía 
dinero en el banco. Young Jin condujo de ocho a diez horas desde Las Vegas hasta 
Reno y llegó sobre las ocho de la mañana. Ahí descansó, pidió el almuerzo y la cena 
por medio del servicio de habitaciones, y salió a tomar el aire fresco. Al abrir la puerta 
y recibir una ráfaga de aire fresco se sintió confundido y cayó. De acuerdo al informe 
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toxicológico no había drogas o alcohol en su cuerpo o en la habitación. Él vivía en Las 
Vegas hacía dos meses en un sencillo apartamento. El accidente ocurrió cuando estaba 
preparándose para continuar sus estudios. 

Este ocurrió el 27 de octubre, alrededor de las nueve y media de la noche. Fui 
informado el día 28. Cuando fui a dormir el 28, medité sobre su situación y pude 
darme cuenta de los que había ocurrido. Él trabajará con Hee Jin, Hye Jin y Heung Jin. 
Si se hubiera suicidado, hubiera mandado que su cuerpo fuera incinerado. Pero él no 
se suicidó, por eso después de siete días permití que su cuerpo fuera llevado a Corea. 
Tuvimos la ceremonia de Seung Hwa el 12 de noviembre. 

Todos los miembros de la Iglesia de Unificación por el mundo deben entender que nos 
apoyamos en el sacrificio de estos cuatro Hijos Verdaderos, hijos de linaje directo. 
Tenemos que entender que estamos sobre este sacrificio increíble de los Verdaderos 
Hijos y heredar su espíritu. Le dije a la Madre que no llorara, sino que con buen ánimo 
y una mente fuerte apoyara a Young Jin. Nuestros hijos en el mundo espiritual se 
fueron cuando estudiaban tres niveles educativos distintos y también en el nivel de 
bebé. 

Fue para proteger mi vida, y todos vosotros debéis tener la misma determinación. 
Todos los miembros de la Iglesia de Unificación deben levantarse y sacrificarse. 
Incluso si mis doce hijos deben sufrir grandemente, debemos levantarnos con fuerza y 
crear el Reino de los Cielos sobre la Tierra. Norte, sur, este y oeste finalmente llegan a 
cumplir el número doce. A través de las doce etapas, todos los miembros de la Iglesia 
de Unificación pueden unirse a los Verdaderos Padres a través de los Verdaderos 
Hijos. Podemos lograrlo llegando a ser absolutos. El propósito del camino de la 
indemnización es llegar a ser perfectos. 

Tenéis que heredar el fundamento victorioso de los Verdaderos Padres, representado 
por seis mil años, en seis o siete años. Trabajar en un propósito público por siete años. 
Todos los miembros de la Iglesia de Unificación deben movilizarse, ir pueblo a 
pueblo, y hacerlo con el Principio. Cumplir "tong ban kyok pah", abriros el camino en 
vuestra comunidad. Todos tenéis que levantaros basados en el sacrificio del Padre 
Celestial, los Verdaderos Hijos y Jesús. No tenemos nada que ocultar, y todo que 
ofrecer. En un principio debíamos heredar el verdadero amor, luego los verdaderos 
hijos y, finalmente, todas las cosas. Pero debido a la caída, tenemos que ofrecer en 
primer lugar todas las cosas, entonces los hijos y, finalmente, los padres, como 
ofrendas del Antiguo Testamento, Nuevo Testamento y Testamento Completo. 
Después de la bendición, la pareja está en la era del Testamento Completo. 

(El Padre habló aquí que la pareja, los padres, los hijos y todas las cosas estaban en la 
misma línea) He enseñado el principio de Dios claramente. ¿Lo entendéis? (Sí) 
Entonces tenéis que poneros en marcha. "Un haeng shinsa" significa "palabra y acción 
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unidas centradas en la mente". Pero cuando os pongáis en marcha, tenéis que 
conseguir buenos resultados. Estamos apoyándonos en el sacrificio más increíble. Para 
conseguir un eficaz "unhaeng" (palabra y acción) necesitáis hacer hoon dok hae. Mis 
palabras son vuestro libro de campo en la batalla. Si las entendéis pero no las ponéis 
en práctica, sufriréis. Esta es una ley universal. Heredad Él espíritu de los miembros 
que ya han fallecido. Si tenéis buenos hijos, enviadles a UTS y después, enviadles 
como misioneros a otros países. Yo he mandado a todos mis segundos hijos al mundo 
espiritual, donde están trabajando ahora. No mandéis vuestros hijos a universidades 
elitistas. Desde mi punto de vista, eso no tiene ningún valor. 

Muchos teólogos han proclamado que Dios está muerto. Pero cuando los religiosos 
escuchen la verdad nunca podrán perseguirnos. La verdad es más poderosa que la 
bomba atómica. Abrid vuestra boca y usadla. Así que, ¿vais a ser responsables? El 
Cristianismo, la Verdadera Familia y yo hemos pagado indemnización para salvar a 
vuestra familia. Seriamos pecadores si no hubiéramos pagado indemnización 
ofreciendo nuestros propios huesos y carne. Cuando nos vayamos al otro mundo, 
tenemos que jurar con nuestras vidas que lo pagaremos todo. ¿No lo he sacrificado yo 
todo? (Sí) 

¿Quién es Abel?, ¿aquellos que se sientan delante o detrás? Aquellos que se sientan 
delante son Abel. ¿Habéis ya cumplido vuestra meta? Tenéis que persuadir a todos 
dondequiera que vayáis. ¿Lo entendéis? (Sí) Si lo entendéis, tenéis que poneros en 
marcha. ¡Jurad que lo haréis por siempre! 

(Todos levantaron las manos, El Padre pidió al Dr. Yang que orara) 
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2000.02.02 - Todo El Mundo Quiere Verdadero 
Amor 
 

Discurso del Padre en el Festival Mundial de la Cultura y el Deporte 2000 

 

Distinguidos y honorables invitados, 

  

Os estoy profundamente agradecido que, a pesar de vuestras vidas ocupadas, habéis 
venido a Corea para atender el Festival Mundial de la Cultura y el Deporte. 

 

A través de mi vida, he liderado organizaciones dedicadas a la realización de la paz 
mundial por medio del establecimiento de familias ideales. Mi meta en la vida ha sido 
realizar la Voluntad de Dios en la tierra. Aunque, al dejar atrás el siglo 20 de división 
y conflicto y al entrar en el nuevo milenio, podamos esperar el surgimiento de la 
armonía y la paz, estos no aparecen automáticamente.  

 

Más bien, de acuerdo al ideal de Dios de la creación, todo el mundo, en todos los 
campos de expertos, deben trabajar juntos para desarrollar un movimiento mundial 
con una visión concreta y clara para el futuro, bajo el lema de "Un mundo bajo un 
Dios." 

 

Desde que fui llamado a la edad de quince, he tratado de entender la Voluntad de Dios 
diligentemente, comunicándome libremente con Jesús en el paraíso y con otros santos 
y sabios de la historia. En el curso de mi vida, he superado numerosas tribulaciones y 
pruebas, invirtiéndolo y dedicándolo todo por la voluntad de Dios. Me di cuenta de 
que la Voluntad de Dios es construir el reino celestial de libertad y paz así en la tierra 
como en el cielo.  

 

La relación original y eterna entre Dios y nosotros es la de padre e hijo. Lo que 
llamamos la caída significa la ruptura de esa relación. La restauración, por tanto, se 
refiere a la reconstrucción de esa relación. Perdida.  
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Las distintas organizaciones que yo he creado para el progreso de la paz, en el nivel 
local o internacional, son al fin y al cabo para la realización de la Voluntad de Dios 
que tiene una meta, "Un mundo bajo Dios". Particularmente, la ceremonia 
internacional de bendición en la cual han participado o han observado hoy, es la 
estrategia de Dios y la solución fundamental a los conflictos raciales, religiosas, y 
nacionales, conflictos causados por la caída. Fueron reunidos cinco razas humanas y 
se encontraron mutuamente como verdaderos hermanos y hermanas y como 
verdaderos maridos y esposas. Esto es la realización del ideal sagrado de un mundo 
unificado en el amor de Dios. 

 

Estamos acercándonos a la clausura de las celebraciones de mis 80 cumpleaños y el 
Festival Mundial de la Cultura y el Deporte 2000, una ocasión histórica. El tema que 
me gustaría compartir hoy con vosotros es: "Todo el mundo quiere verdadero amor." 

 

Señores y señoras: 

 

¿Qué es lo más importante, aquello que necesitamos más que cualquier otra cosa? No 
es el poder, el dinero, o el conocimiento. Es el verdadero amor. El verdadero amor es 
más valioso que la vida misma y es más importante para nosotros que el agua o el aire.   

¿Y por qué es el verdadero amor tan importante y valioso? Porque es el medio por la 
podemos conocer a Dios. Y al igual que los seres humanos quieren conocer a Dios, 
también Dios desea conocer a los seres humanos debido al amor. El amor que le 
permite a Dios ver, tocar, y compartir con el hombre y la mujer al mismo tiempo, es el 
amor con la cual hombre y mujer se aman mutuamente. Si en el lugar del amor se 
reconociese cualquier otra cosa como lo más valioso, el hombre y la mujer lucharían 
para conseguirlo. Sin embargo, cuando nos damos cuenta que el valor más elevado es 
el amor, podemos vivir el uno por el otro, uniéndonos el uno con el otro y 
compartiendo la felicidad de poseer el amor juntos.  

Todos queremos amor. El amor es lo único que puede satisfacer todos los deseos 
humanos. La atracción pura de la humanidad y de Dios para amar hace posible la 
providencia de Dios de la salvación. 

El amor le pertenece fundamentalmente a Dios. No obstante, ni siquiera Dios puede 
poseer el amor estando solo. El amor requiere de una relación mutua. Un hombre o 
una mujer por sí mismos no pueden experimentar el amor. La mujer existe para el 
amor del hombre y el hombre existe para el amor de la mujer. En nuestro corazón, 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1243  

todos anhelamos por un compañero con quien dar y recibir el nivel más elevado de 
amor, sin importarnos la apariencia externa.  

Cuando examinamos el universo, vemos que todos los seres existen en pares en 
relación de sujeto y objeto el uno con el otro. En el mundo mineral, observamos la 
relación de positividad y negatividad. En el mundo de las plantas, el mundo animal y 
el mundo de los seres humanos vemos la relación entre la masculinidad y la 
feminidad. Puesto que Dios ha creado el universo para expresar el amor, todos los 
seres desean tener la experiencia del verdadero amor por medio de una relación 
reciproca. El amor es el único poder en el universo que absolutamente nadie puede 
poseer por sí mismo. Sin embargo, una vez que tenemos nuestra pareja, el amor nos da 
el poder de compartir el universo entero. De la misma manera, un marido y una esposa 
necesitan hijos para experimentar la alegría profunda del amor paternal. 

Podemos decir, pues, que Dios creó a los seres humanos y al universo como sus 
objetos recíprocos para hacer surgir el verdadero amor. Todos los tipos de amor, 
incluidos el amor de los hijos, el de los hermanos, el amor conyugal y el amor de los 
padres, provienen de la unidad entre el sujeto y el objeto. Cuando dos amantes se unen 
en amor, es imposible separarlos. Si por cualquier motivo ocurre la separación, se 
destruye el verdadero amor. En el verdadero amor, por lo tanto, no puede haber 
divorcio.  

Cuando un hombre siente amor, ese sentimiento no se genera solo. Hay una mujer en 
particular que despierta ese sentimiento en su corazón. De la misma forma, el fuego 
del amor no se prende en el corazón de una mujer por ella misma, sino por el hombre 
al que ama. Por tanto, deberíamos honrar el amor de nuestra pareja como más precioso 
que el nuestro propio. Cada persona debería estarle agradecido a su esposo, y debería 
vivir por su cónyuge. Este razonamiento básico hará posible que las 360 millones de 
parejas vivan unidas para siempre. Cuando marido y esposa viven el uno por el otro, 
se respetan mutuamente, y se unen completamente a través del verdadero amor, el 
linaje caído de satán podrá ser desarraigado por completo. 

El verdadero amor se manifiesta a través de relaciones reciprocas, horizontalmente y 
verticalmente. Una relación horizontal se eleva gradualmente en una dirección vertical 
hasta que al final alcanza la cima. Esta cima es la posición de " rey y reina del 
verdadero amor." En esta posición, todo es sintonizado, todo es abrazado, todo es 
cristalizado en verdadero amor, y todo florece. Es por eso que todos los seres en el 
universo quieren ser transformados en amor y vivir en medio del amor. Nacimos por 
amor, vivimos por amor y finalmente morimos por amor.  

No solo las personas sino también todos los seres desean verdadero amor. Por eso los 
seres humanos, como los seres más elevados de la creación, deberían abrazar y amar a 
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las obras maestras de la creación de Dios, enseñándoles a amar. Toda la creación está 
anhelando recibir y experimentar el amor de Dios a través de hombres y mujeres que 
son uno con Dios en la cima del verdadero amor. Es una vergüenza que aún no hemos 
alcanzado ese nivel de amor.  

Todos los seres existen en cierto nivel en una atracción mutua con otros. Al mismo 
tiempo, todos los seres quieren ser absorbidos en niveles más altos de amor. Por tanto, 
los minerales quieren ser absorbidos por las plantas, la plantas por los animales, y 
finalmente toda la creación quiere ser absorbida por los seres humanos. Por este 
proceso son capaces de alcanzar la posición que les permite experimentar la esencia 
del del verdadero amor, el amor más cercano a Dios, el Origen del amor. Dios ha 
creado todo con una naturaleza intrínseca que proveer de valor a un ser más elevado.   

Por ejemplo, criaturas como las anguilas y los gusanos, que son comidos por los peces, 
también sirven de medicina natural a los seres humanos. Los seres de un nivel más 
alto deberían consumir los seres de un nivel inferior. Sin este proceso, el universo no 
podría existir.  

La teoría de Darwin acerca de la supervivencia del más fuerte debería revisarse en el 
contexto de esta lógica del amor. Incluso las hormigas y los microorganismos desean 
tanto el verdadero amor que morirían para formar parte de un entidad de un amor 
mayor. Basado en este principio, los seres humanos, creados como los objetos más 
elevados del amor de Dios, pueden consumir cualquier criatura. Podemos disfrutar de 
todo bajo una condición, que lo hagamos con el corazón que representa el amor de 
Dios, el Creador. 

El ideal de Dios era que una pareja, Adán y Eva, centrados en el verdadero amor, 
llegaran a ser la semilla de la cual descendieran todas las familias, las tribus, los 
clanes, las naciones mundiales y finalmente la ciudadanía multitudinaria del Reino de 
los Cielos. Los ciudadanos del Reino de los Cielos sólo pueden ser creados de acuerdo 
a la tradición de Dios del verdadero amor. 

La visión que yo estoy compartiendo es muy distinta a la teoría de Charles Darwin. 
Sin embargo, alcanzaremos un mundo de paz por medio de esta perspectiva, no por la 
teoría de Darwin. Es así porque mis palabras son un testimonio de los principios 
fundamentales de la creación.  

La propuesta de Darwin en su teoría de la evolución es que las especies evolucionan 
por un proceso de selección natural basado en la mutuación por azar. Una teoría así 
implica que no hay ningún significado, orden o meta en el desarrollo del mundo 
natural. Los científicos de hoy y otros debaten la teoría de Darwin contra la teoría de 
la creación. La palabra "creación" reconoce la existencia de Dios el Creador y que hay 
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un propósito encarnado en el acto de la creación de Dios. Cada sujeto y objeto se une 
para alcanzar un propósito más elevado. 

A la teoría comunista, que se basa en el materialismo, junto al Darwinismo, le falta el 
elemento de propósito. La creación de Dios encarna el propósito del verdadero amor, 
mientras que el comunismo postula sólo la lucha y la destrucción. Por lo tanto, 
finalmente está destinado a desaparecer. 

En toda la creación, las entidades más preciosas son los seres humanos, hombre y 
mujer. Además, la parte más valiosa del cuerpo humano no es la nariz, ni los ojos, ni 
las manos, ni siquiera el cerebro. Son los órganos sexuales, los órganos principales del 
amor. Todo en el universo puede recrearse por medio de las partes sexuales.  

La mayoría de los seres vivos, ya sean plantas o animales, se multiplican a través del 
sexo. La familia más preciosa y destacada empieza con un marido y una esposa que 
están unidos. Nuestros órganos sexuales son los santuarios principales de la vida, 
tenido un valor increíble donde se conectan la historia y el linaje. 

El principio fundamental de Dios es el de crear por medio de macho y hembra. No 
obstante, para que un hombre y una mujer compartan el amor absoluto, deben tener 
solamente un compañero de amor, Él esposo. No debemos tener dos o más parejas, 
sino eternamente sólo una. Absolutamente hay un sólo hombre para cada mujer y una 
sola mujer para cada hombre. Es por eso que Dios no creó ni a dos Adanes ni a dos 
Evas. Trágicamente, vemos en el mundo hoy a hijos que han tenido hasta diez 
padrastros. !Que falso y degradado ha llegado a ser el amor!  

Cuando el hombre y la mujer defienden y preservan la castidad, están protegiendo el 
universo. La disciplina del amor entre hombre y mujer es el fundamento del universo. 
No debemos abusar del amor como si fuéramos animales. Nuestro amor puede tener 
sólo un dueño. La palabra "verdadero" en verdadero amor no permite la posibilidad de 
más de un pareja de amor. Esta es una ley absoluta.  

Cualquiera no puede decir que posee verdadero amor. Solamente Dios puede amar 
auténticamente con verdadero amor, y sólo Dios es dueño absoluto del verdadero 
amor.  

La verdadera vida de Dios, el verdadero linaje de Dios, y la verdadera conciencia de 
Dios emergen del verdadero amor. De esta manera, la esencia fundamental de Dios es 
el verdadero amor. 

Para conectarnos con el verdadero amor, por tanto, debemos primero relacionarnos 
con Dios. Un hijo puede decir: "Mi madre y mi padre no se pelean y viven bien," pero 
eso no significa necesariamente que sea una familia de verdadero amor. Un hombre y 
una mujer jóvenes pueden decir: "Estamos tan enamorados que podríamos morir," 
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pero esto no quiere decir que ese amor sea verdadero. Si Dios no está presente, no es 
verdadero amor. El verdadero amor siempre se centra en Dios. Para convertirnos en 
hijos e hijas de Dios, antes debemos conectarnos con el amor, la vida y el linaje de 
Dios.  

El poder, el conocimiento, el dinero y el poder militar no pueden garantizar que una 
persona sea bienvenida en el mundo del verdadero amor. Todos queremos verdadero 
amor, pero tal amor sólo es posible cuando vivimos por otros. Debemos sacrificarnos 
por y servir a nuestra pareja. Todos escapamos de una persona que se relaciona con los 
demás con la mentalidad que dice:" Debes vivir por mí." Este tipo de individualismo 
egoísta es la estrategia, el propósito, y la herramienta de Satán. El resultado sólo puede 
ser el infierno. Debemos vivir por el conjunto. Si alguien vive por los demás y se 
sacrifica sirviendo al conjunto, entonces todo el mundo le amará. 

Fuimos creados como los hijos de Dios. Al crecer en el amor, relacionándonos con los 
hermanos, siendo marido y esposa, al dar nacimiento a los hijos y educándolos, Dios 
está presente en cada paso, cosechando verdadero amor. Dios nos observa y nos guía 
en cada paso y Él llega a ser el dueño del amor en cada etapa. En este sentido, se 
puede decir que los seres humanos, por medio de los cuales Dios llega a ser el dueño 
de todo el amor, son más valiosos para Dios que El mismo. De la misma forma, le 
damos miles de veces más valor a la persona que amamos que a nosotros mismos.  

Dios se invierte por los que ama y después se olvida de lo que ha invertido. Luego 
invierte aún más. Invierte un 100% de sí mismo y se olvida un 100%. Por esa razón Él 
puede seguir invirtiendo.  

De la misma manera, una esposa que quiere que su marido tenga éxito se invierte a sí 
misma en su esposo y luego se olvida de lo invertido. Al invertir de sí misma y 
olvidarlo, le permite a él realizar todo su potencial. Cuando nosotros como pareja 
seguimos invirtiendo el uno en el otro, el nivel de nuestro amor se eleva, y al final nos 
veremos conectados a Dios. Es así que podemos realizar nuestra relación de padre e 
hijo con Dios y tener vida eterna. 

A todos nos gustaría ir al cielo, pero aquellos cuyo actitud es de "Todos deben 
servirme" no irán allí. El verdadero amor empieza al abrazar y vivir por todas las obras 
maestras de Dios. El camino para ir al cielo es viviendo por la humanidad y finalmente 
por Dios.  

En nuestra vida, todos deberíamos tener al menos tres experiencias en las que 
dedicamos nuestra vida a alguien o a algún propósito mayor. Es de esta manera que 
podemos indemnizar los actos egoístas que atañe la caída de la familia Adán, la 
crucifixión de Jesús, y la persecución dirigida contra la familia del Señor de la 
segunda venida.  
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Y después de haber pasado tres veces por la muerte y la resurrección figurativamente, 
no deberíamos pedirle a Dios por su aprecio, al contrario, nos debemos comprometer 
una vez más con Él. Así es como conoceremos a Dios. Cuando este tipo de personas 
habiten la tierra, será el Reino de los Cielos. Este es el camino que yo estoy 
enseñando, y es el tipo de mundo que estoy construyendo.  

Los hijos son el fruto del amor de la madre y del padre. Debemos entender que los 
hijos encarnan el amor, la vida y el linaje de sus padres. Los niños pequeños dicen a 
menudo: " Es mío" pero los padres son el origen de todo lo que los niños creen que es 
suyo. Sin padres, todos seríamos huérfanos. No podemos vivir si rompemos la escala 
del amor que nos conecta a nuestros padres. 

Somos los hijos y las hijas de Dios, El pariente que es el origen del verdadero amor. 
Los padres son los maestros supremos de amor para sus hijos. La relación de padres e 
hijos es vertical y la relación marido y esposa es horizontal. Las líneas de esas dos 
relaciones deberían cruzarse en el ángulo correcto. La relación entre los hermanos 
forma una tercera dimensión, un eje delante y detrás. Cuando todos se equidistancia 
del centro, y circulan libremente en amor, su relación forma una esfera. Por eso todos 
los seres existen en amor y el universo, en conjunto, es esférico. El universo entero, 
centrado en esas relaciones, se equilibra. Todo el amor se une y alcanza una armonía 
pacífica y dinámica en el punto central de esa esfera de relaciones de amor. En este 
centro, donde todas las relaciones se intersecan, Dios reside. Si lo figuramos tres-
dimensionalmente, vemos que Dios es el origen último del amor, de la vida, del linaje 
y de la conciencia. 

En la familia centrada en Dios, los amores verticales y horizontales forman una 
unidad. Una familia así se multiplicará en clanes, sociedades, naciones, un mundo y un 
cosmos de amor. El centro fundamental, sin embargo, es siempre el Dios único.  

Si Adán y Eva no hubieran caído, habrían realizado una familia centrada en Dios y se 
habrían convertido en Verdaderos Padres. Como Verdaderos Padres, ellos 
proporcionarían un modelo de verdadero amor de marido y mujer y de verdadero amor 
paternal. La providencia de Dios ha sido una de restauración. A lo largo de la historia 
humana, Dios ha estado trabajando para restaurar a los Verdaderos Padres que puedan 
establecer, como modelo para la humanidad, el ideal del verdadero amor, la verdadera 
vida, y el verdadero linaje.  

¿Después de que Adán y Eva hubieran tenido hijos, quien hubiera supervisado el 
matrimonio de esos hijos? Adán y Eva mismos, como sus padres, lo hubieran hecho. 
Deberíamos observar seriamente la deficiencia de que los padres no se involucran en 
los matrimonios de sus hijos en la sociedad actual.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1248  

La iglesia de unificación, que tiene Verdaderos Padres, están en la posición de padres 
para dar la bendición de matrimonio a todo el mundo. Esos matrimonios no sólo 
transcienden las diferencias raciales, religiosas, y éticas. Al conocer y estar injertados 
en el linaje de los Verdaderos Padres, incluso santos y malvados están siendo 
bendecidos en matrimonio los unos con los otros. Los verdaderos Padres rechazan el 
amor, la vida y el linaje malos, pero no echan a Caín, que asesinó a Abel. Todos, 
incluido Caín, reciben la misma bendición.  

En el océano, hay un punto durante el cambio de las mareas en que las fuerzas de la 
marea entrante y de la saliente están en equilibrio. Hay un momento crucial similar en 
la providencia de la salvación de equilibrio entre las fuerzas del bien y del mal. Satán 
puede ser expulsado completamente bendiciendo al mismo tiempo a gente bueno y 
malo  

en ese momento crucial.  

La caída humana ocurrió al haber un error en el Jardín del Edén que involucró el 
matrimonio. Ahora, los Verdaderos Padres han corregido este error y están 
bendiciendo matrimonios con el fundamento original restaurado. Al aclarar los 
problemas creados por Adán y Eva como padres falsos, los Verdaderos Padres han 
erradicado el infierno y están bendiciendo a miles de millones de antepasados en el 
mundo espiritual. En otras palabras, estamos restaurando la verdadera relación de 
padre e hijo centrándonos en el verdadero amor, restaurando el amor verdadero, la 
vida verdadera y el linaje verdadero originales. 

De esta manera, perfeccionamos el maestro del amor, el modelo del verdadero amor 
en las ocho etapas del ideal de Dios de la creación. Es decir; establecemos la tradición 
del verdadero amor eterno e incambiable al ir a través del vientre, de la infancia, de la 
vida de hermanos y hermanas, de la adolescencia, que es el periodo de 
emparejamiento, como recién casados disfrutando del amor conyugal, como padres, 
como verdaderos padres y finalmente como verdadero rey y verdadera reina. Sobre 
este fundamento, podemos perfeccionar el modelo del verdadero amor, la relación 
padre e hijo.  

En Dios, el amor y el linaje son absolutos, únicos, eternos e incambiables. La 
humanidad debe heredar esto como el modelo de verdadero amor. Este modelo no 
cambiará aún después de decenas de miles de generaciones. Centrados en el verdadero 
amor podemos unirnos como padres e hijos, maridos y esposas, y hermanos y 
hermanas. 

Un padre llega a ser el dueño o maestro del amor por medio de su hijo. Un marido 
llega a ser el dueño del amor por medio de su esposa. Por otro lado, hijos sin padres, 
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mujeres sin esposos, y hermanos mayores sin hermanos menores no pueden encontrar 
la posición central, la de dueño del verdadero amor. 

Para convertirnos en los dueños del verdadero amor, debemos servir y honrar a 
nuestros padres. Al hacerlo, conseguimos unidad de mente y cuerpo como individuos, 
unidad conyugal como marido y esposa, unidad fraternal como hermanos, y la paz 
mundial como naciones. De esa manera, podemos perfeccionar las esferas del amor 
definidos en el modelo ideal de las ocho etapas.  

De nuevo, la familia y la nación ideales es el lugar donde todos nosotros, como padres, 
hijos, parejas, hermanos, y naciones queremos establecer el dominio del modelo de las 
ocho etapas, centrado en el verdadero amor. De allí, la paz mundial eterna emergerá, 
amanecerá el Reino de Dios en la tierra, y florecerá el Reino de los Cielos en el cielo.  

Empezando en el año 2000, numerosas familias bendecidas unidos a los Padres del 
Cielo y de la Tierra iniciarán una nueva revolución y una revolución moral mundial, 
en cada rincón del globo, centrado en el verdadero amor. Dios está deseando ver el 
ideal eterno de Dios construido así en la tierra como en el cielo.  

Unámonos en esta tarea sagrada. Oro que todos lleguen a ser los dueños del verdadero 
amor de Dios.  

Que Dios bendiga abundantemente a vuestras familias. 

 

Muchas gracias. 
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2000.02.02 - El Cosmos es nuestra ciudad natal y 
nuestra patria 
 

Revdo. Sun Myung Moon, 2 de febrero, 2000, celebración de los 80 cumpleaños 

 

Ilustres miembros del senado de los estados unidos, miembros del cuerpo diplomático, 
galardonados del premio del centenario americano, cuyas contribuciones han ayudado 
a que Dios bendiga a esta nación, damas y caballeros,  

Quisiera remunerar desde el fondo de mi corazón que tantos lideres de campos tan 
diversos de la sociedad americana se hayan reunido hoy aquí para celebrar la fe, la 
libertad y la familia. Como fundador de la fundición del Washington Times, 
congratulo a los galardonados. Todos vosotros sois campeones que mediante vuestro 
servicio, habéis aportado tremendamente a regenerar la calidad de vida de todos los 
americanos.  

Asimismo me gustaría agradeceros desde el fondo de mi corazón el reconocimiento de 
mis logros en la vida y las felicitaciones por mis 80 cumpleaños. Le estoy 
particularmente agradecido a Dios, mi compañero y protector constante. A Él dedico 
toda la gloria y el honor que se me ha dado.  

 

Solventar el dolor de Dios  

He dedicado mi vida entera a resolver, con un deseo sincero, los muchos problemas 
que son propios a plasmar el ideal de Dios de la creación. Cuando llegué a América en 
1972, vi como esta nación estaba sufriendo una crisis grave que afectaba al mundo. En 
mi primera gira evangelizadora de los 50 estados declaré que Dios tenía tres dolores 
de cabeza principales, la amenaza del comunismo, la falta de cooperación de la gente 
religiosa contra el mal, y la crisis moral que afligía a la juventud. Nuestra 
responsabilidad como seres humanos requiere que nos encontremos con Dios en la 
mitad del camino y que cumplamos lo que Dios nos ha pedido hacer en las áreas de la 
fe, la libertad y la familia.  

Ya que Dios ama a América, inicié muchas organizaciones incluido el Washington 
Times con el fin de responder a estos retos. Le estoy agradecido a Dios por darme la 
oportunidad de salva a América porque las tropas de la ONU, dirigidos por los estados 
unidos me liberaron de un campo de concentración comunista donde estuve 
encarcelado por predicar la palabra de Dios. 
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Desde que recibí la llamada de Dios a la edad de 16 años, he indagado sobre el 
significado de la Voluntad de Dios y he luchado contra fuerzas portentosas para 
cumplir la historia de Su providencia de restauración para salvar a la humanidad. Me 
he percatado de que Dios no está sentado en un trono de gloria y grandeza. Al 
contrario, Él es un Dios profundamente apenado y sufrido, determinado a salvar a Sus 
hijos del infierno. Como resultado de la caída, el ser humano cayó en ignorancia 
espiritual. Esto significó que la humanidad fue esencialmente ignorante acerca de la 
existencia de Dios, el valor de la vida humana y del universo entero. La gente no supo 
cómo debía vivir su vida con su cuerpo físico en este mundo. No entendieron que 
había un mundo espiritual tras la muerte. No entendieron que la vida en este mundo 
debía vivirse adecuadamente para preparase para el mundo espiritual.  

Debido a que conocí la Voluntad de Dios y Su corazón, he trabajado con una 
determinación resuelta dedicando todos mi corazón y energía al cumplimiento de Su 
Voluntad, sin importarme la hora ni el día, ni los cambios en las estaciones, ni las 
circunstancias que me rodeaban. Cuando reviso los 80 años de mi vida y toda la 
persecución que he recibido me doy cuenta que no estaría aquí hoy con vosotros si no 
fuera por la ayuda de Dios a lo largo de estos años.  

He hablado en público en más de 10.000 ocasiones en muchos lugares alrededor del 
mundo. Estos discursos están escritos en una serie de 300 volúmenes. En esta ocasión 
significativa en el que me encuentro con algunos de los lideres americanos más 
prominentes, me gustaría compartir con vosotros la esencia de los principios que me 
guían en mi vida y trabajo con el título”: El cosmos es nuestra tierra natal y nuestra 
patria.”  

 

Equilibrar el mundo 

El universo fue creado como una casa gigantesca donde los seres humanos vivirían 
como sus señores. Los seres humanos, como centro del universo, viven en el contexto 
de una serie de relaciones, es decir, la relación padres e hijos, marido y esposa, y 
hermanos. Podemos describir la relación padres e hijos en términos del eje vertical 
entre arriba y abajo. Ya que marido y esposa se encuentran en el mismo plano, 
podemos describir su relación como un eje horizontal entre derecha e izquierda. 
Podemos decir que la relación de hermanos está en un tercer eje entre delante y detrás. 
Cada individuo existe en el ámbito creado por estos tres ejes. Si ponemos números a 
los puntos extremos de estos ejes del 1 al 6, entonces Dios existe en la séptima 
posición el centro de la esfera. De esa forma Dios puede guiarnos diariamente, aunque 
se halla en la posición central que no es visible. Desde la caída la humanidad ha 
sufrido bajo la dominación de Satán. Con la ayuda de Dios pueden ser liberados. 
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Pueden madurar como verdaderos hijos e hijas y encontrar a su pareja convirtiéndose 
en verdaderos maridos y esposas. Pueden proseguir teniendo hijos y siendo verdaderos 
padres. Este es el curso normal de la vida humana. Por tanto, no podemos rechazar el 
concepto de verdaderos hijos, hermanos, maridos y esposas y padres. Hacerlo sería 
transgredir un principio fundamental del universo, arruinando de esa forma nuestra 
propia existencia. Cada uno de nosotros debe participar en la construcción de 
verdaderas familias que consisten de verdaderos padres, verdadero marido y esposa y 
verdaderos hijos, de hecho, este tipo de familia es el modelo para la existencia ideal.  

En el ámbito la familia necesitamos recibir plenamente el amor verdadero de los 
padres y del verdadero esposo. Después, necesitan recibir plenamente el amor de 
verdaderos hijos. El dinero, el conocimiento, el poder o la fuerza física no pueden 
moldear las relaciones humanas en su forma completada. Únicamente el verdadero 
amor de Dios, que nivela al mundo, puede hacerlo. El verdadero amor es la fuerza que 
se invierte. Es una fuerza dadivosa, no sólo recibidora. El verdadero amor da 
íntegramente. Es dar completamente, hasta el punto de no tener nada más que dar. 
Después de alcanzar este “punto cero” estaremos aptos para recibir mucho más de lo 
que dimos. Este proceso de dar y recibir originará un equilibrio que perdurará 
eternamente. Por esta razón, las relaciones de dar y recibir producirán un mundo en 
donde la gente, centrados en el verdadero amor, vivirán dedicados a los demás.   

De igual manera, todos los seres en el Cielo y en la tierra existen en mutua 
reciprocidad con otros seres formando un mundo de verdadero amor basado en 
relaciones de dar y recibir. En las relaciones mutuas cada acción de dar causa una 
fuerza retornante y esto da estabilidad eterna al punto central. Dios existe en la 
posición central del verdadero amor, la posición del número siete de la suerte, 
equilibrando al universo entero. La fortuna celestial se desenvuelve en el proceso de 
recibirlo y devolverlo. Dentro de esa relación, el flujo de amor, agua y luz ocurre en 
un movimiento circular. Después de circular el flujo vuelve a su forma original.  

 

Nuestra patria original 

Damas y caballeros, ¿cómo una persona se vuelve buena? Podemos dar muchas 
respuestas. Podríamos decir que una mala persona es alguien que toma todo lo que se 
le da y lo guarda para él o ella. Una buena persona sería entonces la que añade a lo que 
se le ha dado y se lo pasa a otros. Por eso, los padres no quieren que sus hijos sean 
menos que ellos. Todos queremos que nuestros hijos sean mejores que nosotros. Un 
marido quiere que su esposa sea mejor que él, y viceversa. Lo mismo se puede decir 
de los hermanos mayores y menores.  
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Todos desean devolver algo más de lo que recibimos. Es nuestro deseo ferviente como 
padres, como maridos y esposas y como hijos. También es la esperanza ardorosa de 
los seres de la creación. En última instancia, es el anhelo profundo del universo.  

Es más, el universo sólo admite a aquellos que tienen sus corazones tan amplios que 
pueden decirle al universo”: el cosmos es mi ciudad natal y mi patria.” Podemos sacar 
la conclusión que individuos, familias, naciones, el mundo y por fin el universo tienen 
que reconocernos para que nos convirtamos en verdaderos hijos e hijas de Dios. ¿Si es 
esto el caso, donde te gustaría vivir más? Pienso que te gustaría vivir en la ciudad natal 
donde naciste.  

Hablando en general, se puede considerar al planeta tierra nuestra ciudad natal dentro 
del universo y nuestra patria seria dondequiera Dios este. Dios es el Padre Fundador 
de nuestra patria. Nuestra ciudad natal es la tierra en su forma original tal y como Dios 
lo concibió inicialmente, un lugar donde padres, hijos y hermanos sin pecado 
conviven. Debería haber sido el lugar donde blancos, negros y amarillos habrían 
convivido en armonía. ¿Quién es el pariente de todas las distintas razas? Sólo hay un 
pariente. El Dios que está dondequiera que vayamos es el Padre de la humanidad. Por 
tanto, pensar que la gente blanca, negra o amarilla son los dueños de América es un 
error, Dios es el amo de América.  

 

No a la discriminación racial 

Las diferencias de color de piel se debe a que nuestros ancestros tuvieron que adaptase 
a diferentes climas y entornos en distintas partes del mundo. En las áreas donde cae 
mucha nieve viven principalmente blancos. En lugares como África, donde los rayos 
solares son muy fuertes, hallamos mayormente gente negra. No obstante, la gente es 
básicamente igual. El color de nuestra sangre es idéntico. Nuestra carne y huesos son 
similares. Todos poseemos la capacidad de amar. Por tanto, no hay motivo para que 
exista discriminación racial.  

Por esa razón la iglesia de la unificación ha luchado para crear unida y armonía entre 
las razas por medio de la ceremonia de Bendición internacional. De acuerdo al 
principio natural del amor universal y la igualdad de las personas, hemos celebrado 
muchos matrimonios interraciales. Cuando una persona blanca y otra negra se casan, 
es como si el polo norte y sur se uniesen. Cuando una persona de color y otra amarilla 
se casan, ambos, el padre y la madre combinan sus buenos atributos y sus 
descendientes salen mejores. 
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Donde hay amor no puede haber peleas. Cada uno de nosotros proviene de diferentes 
ciudades natales y patrias, no obstante, todos nos poneos de acuerdo en que el mundo 
del amor verdadero de Dios es la patria de la fe, de la paz y de la armonía.  

No hay nada más importante para los humanaos que el verdadero amor, la verdadera 
vida y el verdadero linaje. El verdadero amor conduce a la verdadera vida y al 
verdadero linaje. El verdadero amor no se plasma si no da fruto en verdadero linaje 
Además, el amor sin verdadera vida es amor falso. La verdadera vida se concibe en el 
contexto del verdadero amor y de la verdadera vida. En consecuencia, el verdadero 
amor, la verdadera vida y el verdadero linaje abre el camino a la vida eterna. El ideal 
de Dios de la creación es que Adán cual sea un verdadero individuo, y que leguemos a 
nuestros descendientes el verdadero amor, vida y linaje.  

 

...A menos un hombre no nazca de nuevo. 

Dios es el ser ideal y el amo del amor, la vida y el linaje eternos y verdaderos. Quienes 
se asemejan a Dios vienen a ser hijos e hijas viviendo en el Reino de los Cielos. ¿Por 
qué hombres y mujeres se casan? Lo hacen para así aunar el presente, el pasado y el 
futuro en la tradición del verdadero linaje que acabo de describir.  

Antes de la caída, Adán y Eva podían relacionarse libre y directamente con Dios, pero 
después de la caída no fue así. De igual manera, tras la caída, Caín y Abel no pudieron 
heredar el linaje de Dios. Al contrario, heredaron el linaje de Satán. Por esa razón 
Jesús dijo en Juan 3, 3”: ...quien no nazca de nuevo, no puede entrar en el reino de los 
Cielos.”  

La gente debe saber que han adquirido una falsa vida, por medio de un falso linaje 
originado por una relación de falso amor. Dios siente dolor y pena cuando ve la 
promiscuidad sexual y la homosexualidad que prevalecen tanto en el mundo actual. 
Cuando se percaten de que se han convertido en enemigos del amor, de la vida y del 
linaje sentirán mucha vergüenza. La naturaleza de Dios, empero, es la de amar a los 
hijos e hijas de sus enemigos más que a sus propios hijos. Él ha invertido de sí mismo 
sin esperar nada a cambio y seguirá este procedimiento hasta restaurar a todos los 
hijos e hijas que Le fueron quitados. Esta es la providencia de Dios de la salvación. 

Para que Dios reviva a un ser humano caído, debe administrar una fuerza de vida 
mayor del de la vida falsa. ¡Que mísero es Dios atormentado por la desgracia de ver 
que cada niño que llega al mundo proviene de la semilla caída ¡ Tales niños se han 
reproducido hasta rondar los seis millones de seres humanos caídos que habitan el 
planeta. 
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Los seres humanos fuimos creados para pasar por tres etapas de vida: en el vientre de 
la madre, en la tierra y en el mundo espiritual tras la muerte. El planeta tierra es como 
la matriz de una madre. De la misma forma en que el feto crece mediante nutrimentos 
del vientre de la madre, así también crecemos en la tierra ingiriendo alimentos 
ofrecidos por la madre naturaleza. Por eso debemos amar a la tierra como a nuestra 
madre.  

En el mundo espiritual, hay emisión de luz tan radiante como el sol alumbrándonos 
continuamente. Si alguien estuviese en alguna parte del espacio en el sistema solar, el 
sol le enfocaría constantemente. Así es en el mundo espiritual. La luz del amor en el 
mundo espiritual es constante y nunca cambia. El amor es incambiable, sea de día o de 
noche, en polo norte o el polo sur. El mundo espiritual esta colmado del amor 
verdadero de Dios. El mudo espiritual es también como una granja donde cosechamos 
los frutos de nuestro trabajo sembrado en la tierra. Nuestra vida en el mundo espiritual 
refleja nuestros logros en la vida terrenal.  

 

Injertarse en Jesús 

A lo largo de toda la providencia de Dios de la restauración, Jesús fue el único ser 
humano nacido con verdadera vida directamente conectada al linaje verdadero de 
Dios.  En consecuencia, ni en la tierra ni en el mundo espiritual no hubo nadie entre 
los seres humanos caídos que hubiera jamás entrado en el dominio directo del amor de 
Dios. Por este motivo Dios se ha sentido solo llevando una vida desdichada y solitaria. 
Por lo tanto, el mundo se ha convertido en un lugar donde la gente y la naturaleza 
están a menudo entristecidos.  

Dios ha buscado a una persona en quien confiar, alguien que pudiera purificar el linaje 
caído de la humanidad y transformarlo en verdadera vida. Ese hombre es el Mesías 
que adquiere el linaje del verdadero amor de Dios y libera a toda la humanidad. La era 
del antiguo testamento después de la caída de Adán fue la historia de la gente elegido 
para recibir al Mesías. La voluntad de Dios fue que Jesús, viniendo como el Mesías 
mediante el pueblo elegido de Israel, injertará en su familia a toda la gente, hasta 
expandirlo cubriendo al mundo. Sin embargo, debido a la incredulidad de sus 
coetáneos Jesús murió en la cruz, dejando este proseo como un ideal a ser realizada en 
tiempos de la segunda venida.  

Por tanto, el señor en la segunda venida deberá estar en la posición de Verdaderos 
Padres de la humanidad y recobrar Él estado de encarnación del verdadero amor de 
Dios.  Debe cumplir el papel de Padres del Cielo y de la tierra y debe completar la 
salvación de toda la humanidad. El Mesías debe empezar formando una familia que 
sirva a Dios con mayor piedad filial de la que la familia de Adán y Eva hubiesen 
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ofrecido si no hubieran caído. El Mesías es la cabeza de la familia representando el 
núcleo del ideal de la humanidad. Debe empezar uniéndose al linaje del verdadero 
amor mediante una vida de verdadero amor. Debe expandir y completar el Reino en la 
tierra y en el Cielo conectando a familias bendecidas. Como los Padres de la 
humanidad, el Mesías venidero debe negar el amor falso del mundo satánico y las 
andaduras de la humanidad caída. Debe mostrar el sendero y la tradición de un hombre 
y una mujer, de una familia, de un clan, de una sociedad, de una nación, de un mundo 
y de un universo perfectos vinculados al amor de Dios. Toda la humanidad debe 
recibir la nueva bendición mediante el amor de los Verdaderos Padres y heredar de 
ellos el nuevo linaje familiar. La humanidad debe entender que no hay otra forma de 
lograr esto sino el sendero del verdadero amor. De esta manera el mundo infernal de 
dominio satánico puede ser suplantado y superado.  

Así, la humanidad entera debe atravesar un proceso de ocho etapas de restauración que 
comprende el vientre, la infancia, hermanos, emparejamiento, marido- esposa, padre- 
madre, abuelo- abuela, alcanzando por fin Él estatus de rey o reina para recuperar su 
posición de hijo o hija de Dios. Debemos entender que nacimos como príncipes y 
princesas que heredan todo del reino Celestial 

Damas y caballeros, la intención originaria fue que cada hombre encontrase a su 
esposa para ser rey y viceversa. Como príncipes y princesas del Cielo hubieran 
heredado todo en el Cielo. Para restaurar el Reino de los Cielos, cada persona debe 
comenzar desde el fondo del infierno y buscar el camino de subida a través de las 
ochos etapas del proceso de indemnización hasta que la unidad sea establecida en cada 
fase. Sólo es posible mediante la Bendición de los Verdaderos Padres, que vienen 
como Mesías.  

 

Más inversión, más crecimiento   

 

Por eso, las parejas bendecidas deberían llegar a ser parejas positivas que aportan por 
los demás en el mundo. Para renacer totalmente debemos practicar fe, amor y 
obediencia absolutas centrado en Dios. Personalmente lo he practicado a lo largo de 
mi vida.  

Cuando Dios creó el universo lo hizo con fe absoluta. Dios nos creó como los seres 
queridos absolutos de amor. Obediencia absoluta significa que nos damos 
completamente hasta el punto de perder todo egocentrismo. Además, nos olvidamos 
por completo de lo que henos invertido y volvemos a invertir más y más. Ese 
procedimiento continua hasta que llegamos al punto cero donde no hay ningún 
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concepto de uno mismo. Ya Dios vertió toda Su fe, no Le que nada, ya que Dios volcó 
todo Su amor, no Le queda nada, ya que Dios derramó toda Su obediencia, no Le 
queda nada. No obstante, el verdadero amor celestial es tal que cuando más se invierte 
más se crece. Debemos asemejarnos a Dios en esta manera. Incluso si somos 
rechazados debemos seguir amando incluso más. Aún en el caso en que lo hayamos 
dado todo debemos seguir volcándonos hasta conseguir la rendición voluntaria de 
nuestro enemigo. Nuestro padre Celestial y los Padres del Cielo y de la Tierra han 
recorrido semejante sendero.  

La persona que se vuelca amando infatigablemente sin esperar nada a cambio se torna 
una persona central, el heredero de todo, y la persona de mayor piedad filial. En una 
familia de diez personas, incluyendo al abuelo y la abuela, la persona que más vive por 
otros será el centro de aquella familia. El mismo principio se aplica a los patriotas 
nacionales y a los santos del mundo. Cuando más uno se vuelca sin esperar nada a 
cambio tanto más escalará como patriota, santo, e hijo o hija divino de Dios. Desde el 
comienzo de la historia humana, Dios ha excedido a todos los otros seres en vivir por 
los demás. Él ha vertido continuamente de Si mismo sin esperar nada a cambio. Y 
como lo hará por toda la eternidad Él será el antecesor y el rey de todos los que vivan 
por otros.  

 

Los resultados de amar a los enemigos 

La razón por la que la iglesia de unificación que yo dirijo ha crecido en un espacio tan 
corto de tiempo es porque sus miembros han trabajado de acuerdo a este principio. 
Cuando reflexiono acerca de mi vida delicada totalmente al bien de la humanidad, 
puedo testificar que realmente ha sido el punto de mira de oposición de miles de 
millones de fuerzas satánicas y malas tanto en el mundo espiritual como en el mundo 
físico, y asimismo de numerosos lideres religiosos y gobiernos. Sin embargo, puesto 
que viví para su bien, he llegado s a ser su centro.  

Como he vivido por los que me persiguieron debido a su falta de entendimiento de la 
verdad, y como me volqué en sus hijos y como he vivido por el bien de gobiernos que 
me han acosado finalmente han comenzado a respectarme. Podemos aprender de esto 
el contraste entre las estrategias de Dios y de Satán. La estratagema de Dios es recibir 
los golpes primero y perder las primeras batallas recuperándolo todo en el fin. A 
menudo Satán ataca primero pero pierde al final.  

Consecuente con este Principio, he bendecido a millones de parejas jóvenes de todos 
los continentes en ceremonias de sagrada bendición, como medio para salvar a la 
humanidad y de construir un mundo bajo la soberanía de Dios. Cuando occidente y 
oriente se unan, el mayor conflicto cultural del mundo será superado. Cuando un 
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estadounidense y una alemana se casan y se hacen marido y mujer, se creará una 
armonía perfecta entre esas dos naciones, a pesar de haber sido enemigos.  

Es más, he bendecido incluso a los que ya están en el mundo espiritual. Para que se 
realice el Reino de los Cielos en la tierra, el ámbito cósmico del mundo espiritual debe 
libertarse, y únicamente loa Verdaderos Padres en la tierra pueden hacerlo. Adán y 
Eva, los primeros ancestros, como padres falsos sembraron semillas de maldad. El 
Mesías, como Verdaderos Padres, debe librar a la humanidad tanto en la tierra como 
en el mundo espiritual.  

 

Las ceremonias de Bendición internacionales 

Incluso Dios, aunque omnisciente y omnipotente no puede Él sólo desenredar los 
problemas causados por el linaje de sangre desviado de la humanidad. Si Dios lo 
pudiera haber resuelto Él sólo, habría salvado a sus hijos hace mucho tiempo. En 
primer lugar, no hubiera permitido que la caída ocurriera. No obstante, Dios es un Ser 
de Principios. Por lo cual Él no puede inmiscuirse en la responsabilidad dada a los 
seres humanos. En consecuencia, el Mesías venidero como Verdaderos Padres deberá 
dar renacimiento mediante el verdadero amor a la humanidad cuyo linaje de sangre fue 
manchado por el pecado original... P 

Visto con esta perspectiva, las bendiciones internacionales no son celebradas tan sólo 
para unir a hombres y mujeres jóvenes como marido y esposa. Son, de hecho, 
ceremonias sagradas donde personas renacen como verdaderos hijos de Dios mediante 
la semilla de vida original de Dios. El Principio es que la restauración requiere 
restitución o sea indemnización, y hemos franqueado las fases de indemnización 
individual, familiar, tribal, de la gente, nacional, mundial y universal. Y ahora hemos 

. s llegado finalmente en el tiempo de la liberación del mundo espiritual y físico. El 
mundo está dividido en decenas de miles de grupos étnicos. Hay división en las 
relaciones entre padres e hijos, esposos y esposas, hermanos y hermanas. Hay 
disociación incluso dentro del mundo religioso con cuatro grandes ámbitos culturales; 
el cristianismo, el budismo, el Islam y el confucionismo. Sin embargo, hemos entrado 
en la época de la unificación cósmica al entrar en la era del ámbito del cuarto Adán, 
atravesando la eras del antiguo, nuevo y la completo del testamento. 

En otras palabras, no vivimos más en una época de dominación nacionalista, o incluso 
de globalización. Estos ya han pasado. Por supuesto, el propósito nacional o la 
preocupación global aún existen, pero ahora vivimos en una era donde el universo 
debe unirse con el Dios único. Además, el planeta tierra, al convertirse en la tierra 
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natal de familias bendecidas, se unirá con el mundo espiritual. EL Reino de los Cielos 
surgirán en la tierra y en el ámbito de la vida eterno.  

 

El hogar del verdadero amor  

Damas y caballeros, con la llegada de han sido del nuevo milenio en la media noche 
del año nuevo, declaré un mensaje para el nuevo año titulado:” La expansión cósmica 
de verdadero amor es la consecución del Reino del nuevo milenio”. La expansión 
cósmica del verdadero amor se refiere a que el Cielo y la tierra deben ser un hogar de 
verdadero amor. El nuevo milenio deberá ser el tiempo en que completemos la 
construcción del Reino de Dios en el mundo.  

El cosmos se originó a partir de Dios, por tanto las familias, las tribus, las gentes, las 
naciones y el mundo deben cooperar para completar una morada de amor en relación 
recíproca con Dios. Lo lograrán al levantar su propia casa de verdadero amor de 
acuerdo con la formula del principio y uniéndose el uno con el otro. La nación debe 
ser la morada de amor donde las familias puedan entrar, y el universo debe ser la 
morada de amor que abrace el mundo. Por tanto, la familia es primordialmente 
importante, puesto que se convierte en el centro del universo, nuestro gigantesco hogar 
en el Reino celestial.   

Dentro de la familia, marido y esposa deben ser el regazo de amor el uno para el otro. 
Los padres deben serlo para sus hijos y viceversa. El Reino de Dios es el lugar donde 
el ideal de verdadera libertad florece, donde las esperanzas del hombre se cumplen. Es 
un lugar repleto de familias verdaderas frutos del verdadero amor, vida y linaje. Marca 
el inicio del Reino milenario inundada de verdadero amor eterno y verdadera libertad.   

He promovido verdaderas familias porque la familia formada por la unión de 
verdadero marido y verdadera esposa, donde Dios puede morar, es el centro del 
ámbito cósmico donde el Cielo y la tierra hallan su apoyo. Esta es la razón por la que 
el Jardín del Edén mencionado en la Biblia debe establecerse en la tierra.  

  

Un cosmos bajo Dios 

El nuevo milenio es el tiempo para completar los 6.000 años de historia de la 
providencia de la salvación de la humanidad y la construcción del Reino Celestial 
originario centrado en el ideal de la creación. Es la era del testamento completo, 
cuando las promesas del antiguo y nuevo testamentos deben cumplirse. Esto significa 
que un nuevo cielo y una nueva tierra aparecerán cuando Dios “ enjugará todas las 
lágrimas de sus ojos y no habrá más muerte.” (Ap. 21:4) Será un tiempo de amor 
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verdadero incondicional, en donde toda la gente podrá beber del agua de la vida que es 
más clara que el cristal.  

Será el tiempo en que los mundos espiritual y físico se abrirán el uno al otro y en que 
el Reino de Dios será establecido. El dominio directo del Dios vivo empezará 
mediante la primogenitura, el parentesco y la realeza restauradas. Así se abrirá una 
nueva era de la trascendencia, la inminencia, la abundancia y la soberanía de Dios.  

Como mencioné, el planea tierra en la tierra natal de toda la humanidad, y la patria 
eterna donde todos los hombres acabarán es el mundo espiritual. Finalmente, ha 
llegado el momento para que para que el ideal global de la familia se realice en el 
planeta tierra centrado en el Padre celestial, rebasándonos de “una nación bajo Dios” a 
Un cosmos bajo Dios”.  

Por tanto, os ruego que ante todo comprendáis que la relación fundamental entre Dios 
y la humanidad es la de pariente- hijo. Sobre ese fundamento, os pido que transforméis 
el cosmos, es decir, el mundo espiritual y el mundo físico, en “ nuestra tierra natal y 
nuestra patria”.  

Una vez más, os agradezco a todos vuestra presencia aquí. Me gustaría concluir 
expresando el deseo de Dios de que toda la gente del mundo, de todos colores y razas, 
vivan como verdaderos hermanos y hermanas y construyan un Reino milenario de 
amor, paz, libertad y justicia. Creo que Dios ha preparado a los EE.UU. para este 
tiempo, para ayudar a que el mundo entre en esa nueva era.  

Que la bendición de Dios esté con vosotros y con vuestras naciones.  

Gracias.    
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2000.02.10 - La unificación del mundo y del 
norte- sur se logrará mediante el verdadero 
amor 
 

Revdo. Sun Myung Moon, 10 de febrero del 2000, estadio olímpico, Seúl, Corea 

 

Distinguidos invitados cuyo deseo más ferviente es la unificación del Norte y del Sur, 
señores y señoras. El nuevo milenio que acaba de comenzar es un buen momento para 
desquitar las divisiones y los conflictos del siglo pasado y para manifestar el ideal de 
una familia mundial de armonía y unificación.  

Me gustaría empezar por agradecerles las felicitaciones por mi ochenta cumpleaños. 
Me gustaría ante todo devolverle a Dios todo el honor y la gloria que se me ha 
brindado, puesto que Él me ha cuidado hasta el día presente. 

Mirado atrás, no tengo recuerdos de que mi vida haya sido fácil. Mi vida ha estado 
entretejida con la historia sufrida de nuestra gente y las numerosas dificultades que 
ellas han pasado atrapados en medio de los grandes poderes. Siendo un joven de 16 
años, me conecté con el Cielo por medio de la oración y posteriormente he dedicado 
toda mí energía y espíritu a cumplir la Voluntad de Dios a lo largo de mi vida.  

Comprendí que la causa fundamental de la desdicha humana radica en que la caída 
cortó nuestra relación con Dios. El resultado fue que los seres humanos cayeron en un 
estado de ignorancia espiritual. En Él esfuerzo por solventar los problemas 
fundamentales que esto produjo entre los seres humanos y en el universo, he hablado 
en público en más de 10.000 ocasiones en muchos sitios alrededor del mundo, 
planteando una verdadera visión del mundo, de la humanidad y de la historia basado 
en el Diosismo. 

Estos discursos han sido traducidos en 12 idiomas y publicados en trescientos 
volúmenes. El contenido de esos discursos no ha surgido de un estudio penetrado de 
documentos históricos. Mis conclusiones no son el resultado de una investigación 
académica. Al contrario, he descubierto las respuestas a las preguntas básicas por 
medio de mi comunión con los mundos visibles e invisibles.  

Unificar la península coreana es el deseo solemne de nuestro pueblo y también es el 
paso final para terminar la guerra fría a escala global. Por eso, hoy expresando mi 
gratitud por la preparación de este foro significativo, me gustaría compartir con 
ustedes sobre el tema”: La unificación del mundo y del norte- sur se logrará mediante 
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el verdadero amor” y con ello exponer las respuestas básicas de cómo lograr la 
unificación. 

 

El blanco de Satán es el mismísimo Dios 
La unificación de nuestro país comprende mucho más que la mera unificación de 
nuestro territorio. Empieza con la unificación de la mente y el cuerpo humano que 
quedó divididos el uno contra el otro a raíz de la caída. Es el modelo para la 
unificación de un mundo que está dividido en dos. Por tanto, este tema debe 
entenderse desde la perspectiva de la providencia salvadora de Dios, debe resolverse a 
escala providencial.  

¿Cuál es el blanco de Satán final detrás de la historia de lucha entre el bien y el mal? 
Desde que se inició este conflicto a raíz de la caída de los primeros antepasados, Satán 
tenía puesta su punto de mira precisamente en el mismísimo Dios. Dios es eterno, 
incambiable, absoluto y único, y Él estándar del ideal que Él tenía en el principio de la 
creación debe también tener esas mismas cualidades. Si preguntarán a Dios 
directamente creo que os daría la misma repuesta. 

De qué forma podría Dios responderle a Satán cuando este dijera”: ¿Dios, cuando tú 
me creaste como arcángel en el inicio, lo hiciste para amarme eternamente o 
temporalmente?” Creo que Dios debería decir que lo creó para amarle eternamente. Si 
dijera que su amor es temporal se convertiría en un Dios efímero. Con respecto a 
Satán, a menos que Dios no mantiene Él estándar de amarle para siempre, llegaría 
finalmente el momento en que Dios no podría ejercer Su autoridad sobre él. 
Consecuentemente, no importa lo mucho que Satán se oponga a Él, a Dios no le que 
más remedio de poner la condición de amarle.  

Satán le dice a Dios”: A raíz de la caída me he convertido en escoria, ¿pero Tú y la 
gente buena no podéis emplear los mismos métodos que yo, verdad, puede que a mí 
me guste luchar, pero Tú no deberías disfrutar de las luchas, incluso si eres golpeado 
debes aguantarte, no es así? Por tanto, la filosofía de Dios es no resistirse. ¿Porqué? La 
razón radica en que hasta que el mundo del ideal celestial no sea establecido en la 
tierra, Dios, a pesar de cualesquiera circunstancias, debe amar al arcángel. Sin 
importar los problemas que Satán pueda causar, Dios no puede castigarle ni cortar su 
relación con él. Dios debe poner la condición de haber amado a Satán sin tener en 
cuenta donde le encontró, él tendrá únicamente una victoria plena cuando Satán Le 
confiese”: En verdad, Tú eres realmente Dios, me rindo ante ti.” Este ese el problema. 
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Jesús no sintió ninguna malicia 
En esa situación, Dios se encuentra atado de manos por Satán. Ya que el camino de la 
providencia de la restauración requiere que Dios haga que Satán se rinda amándole, 
nosotros, como sus hijos debemos ir el mismo camino. No importa si alguien es 
perseguido por el mundo entero y considerado el enemigo mundial, Esa persona debe 
establecer la condición de haber amado los que le hayan perseguido. Desde este 
ángulo, hay una verdad asombrosa detrás del consejo de Dios “ ama a tus enemigos”. 
Es, de hecho, una de las estrategias ofensivas de Dios. Son palabras que suenan 
sencillos. No obstante, nadie se ha percatado que ha marcado la línea fronteriza entre 
la victoria y la derrota en la lucha entre Dios y Satán.  

Si Dios adoptase la filosofía de ver a Satán como Su enemigo buscando la venganza, 
nunca podría ganar la victoria. Por tanto, Dios dijo”: Ama as tus enemigos” y ha 
llevado a cabo una estrategia de amor. Estas palabras también representan la 
culminación de las enseñanzas de Jesús. Es notable como Jesús, el Hijo unigénito de 
Dios, plantó cara a Satán y oró por él a pesar de que este intentaba matarle. Si Jesús, 
colgado de la cruz, hubiese guardado el mínimo sentimiento de malicia hacia su 
enemigo, la providencia de Dios se hubiese cambiado totalmente. Debido a que Jesús 
oró con el corazón de bendecir a sus enemigos Satán tuvo que rendirse ante él en ese 
instante.  

Allí se cumple la calificación de ser el Hijo eterno de Dios. Incluso Satán reconoce 
esta calificación y lo firma. Ustedes también podrán estar ante Dios y decir: “¿Oye, 
Satán, no soy inequívocamente el hijo de Dios?” Y Satán replicará:” Si, es cierto.” 
Debemos comportarnos de forma que si le decimos a Satán.”: No es problema para ti 
si gente como yo extiendo la esfera reciproca de Dios, empezando desde el nivel 
individual yendo a escala familiar, de clan, de la nación y del mundo.“ La respuesta de 
Satán sería.” Eso está dentro del Principio, no hay nada que puedo hacer.”  

 

La nación enemiga 
Ha sido bajo estas circunstancias que Dios ha conducido la providencia con la cultura 
cristiana en el centro. Estemos en el camino del sacrificio o siendo martirizados o en 
medio de una batalla sangrienta, debemos avanzar un movimiento que ame a Dios e 
incluso a los enemigos. Hay que promover este movimiento en nuestras familias, 
sociedades y naciones. El Imperio Romano que severamente persiguió a los cristianos 
fue obligada a rendirse frente al amor que la cristiandad entrego a la nación que una 
vez fue su enemigo. De esta forma el cristianismo llegó a ser una religión a escala 
mundial. El punto de partida del camino hacia el Cielo estaba en la nación enemiga del 
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cristianismo. Hasta el momento los cristianos han enseñado solamente a amar a los 
enemigos personales, pero esto no es suficiente. Debemos amar a la nación e incluso 
al mundo que sea nuestro enemigo.   

 El punto de partida del camino hacia el Cielo está en la nación enemiga. A menos que 
no creamos el fundamento de la tradición del verdadero amor y nos lanzamos sobre 
este fundamento, no podremos traer el Reino de los Cielos sobre la tierra. Nunca podrá 
haber una filosofía o ideología mayor que la tradición que se establece de esta manera.  

Las cuatro naciones providenciales, Corea, Japón, Alemania y los EE.UU., eran 
enemigos los unos de los otros en la época bajo el régimen imperial japonés. Dado las 
circunstancias de aquel tiempo, los japoneses y coreanos eran enemigos, los 
americanos y los japoneses eran enemigos, los americanos y los alemanes eran 
enemigos. No obstante, practiqué el camino del verdadero amor del Cielo trayendo a 
japoneses y alemanes a América, su nación enemiga, diciéndoles que América estaba 
en decline y que su ayuda era necesaria para revivirla.  

A los japoneses y alemanes enfaticé que si no ponían la condición de amar a su nación 
enemiga, América más que a su país natal, no serían capaces de liderar a la humanidad 
hacia el nuevo mundo que el Cielo desea. He Lanzado esta tradición de verdadero 
amor y he creado un nuevo comienzo. Sin que la gente implante una base o tradición 
en que ame a los países enemigos, el Reino de los Cielos en la tierra no podrá 
realizarse. 

Semejante tradición histórica se construye únicamente dentro del amor de Dios.  

 

Mi testimonio 
Cuando fui humillado por el gobierno federal de los EE.UU. y traído injustamente ante 
una audiencia, respondí trabajando con aún más empeño fundando el Washington 
times, un periódico conservador y una cadena televisiva con el fin de dar vida a 
América. Recientemente, me he esforzado en reunir a prominentes planificadores de 
todo el mundo para asistir a china. Es sólo un ejemplo de cómo todas las 
organizaciones que fundé realmente se envuelven en cualquier esfuerzo del Cielo que 
requiere amor.  

En el futuro, incluso los que tengan habilidades superiores se verán gobernados por 
otros si no han acumulado logros de verdadero amor. Todos los presentes deben 
recordar esto. Los japoneses eran mis enemigos desde la perspectiva de que estuve 
envuelto con el movimiento de resistencia antijaponés bajo el régimen imperial 
japonés. Esto era así tanto para los coreanos en conjunto como ara mí personalmente. 
No obstante, después de la derrota de Japón en la segunda guerra mundial, le di amor a 
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Japón. Después de la guerra, podría haber denunciado a los policías que me vigilaron 
y torturaron severamente por mis actividades en el movimiento de independencia 
clandestina. Si lo hubiera hecho todos ellos habrían sido ejecutados. Cuando me crucé 
con un agente de policía japonés le ayudé a hacerse las maletas y escapar en la noche. 

¿Sabéis por qué tantos jóvenes japoneses me son leales poniendo su vida eterna en mis 
manos? Es porque existe el principio de causa y efecto que dicta que hay que devolver 
lo que fue dado. Es porque he plantado la semilla de verdadero amor en el mundo 
transcendiendo barreras nacionales de acuerdo al corazón de Dios. Es debido a que 
planté el fundamento de corazón que guía a la gente hacia una vida de amar a las 
naciones que una vez fueron sus enemigos. Por tanto, Japón es hoy mi prisionero. Sin 
ni siquiera darse cuenta, Japón está cumpliendo su llamada celestial.  

Bajo el régimen imperial japonés tenía suficientes razones como para guardarle 
resentimiento incluso al emperador japonés. Pero ya ha sido vencido. El Cielo no 
golpea a los que han sido vencidos. De hecho, el Cielo muestra merced por los que se 
disculpan y entienden su pecado. La persona que empuña espada y hiere a una persona 
ya derrotada verá a sus descendientes en la ruina.  

Los EE.UU. es otra nación que me consideró su enemigo. No obstante, dejé atrás a mi 
familia y dejé de prestar atención a mí patria de Corea para traer salvación a América. 
Me deshice de todas mis pertenencias para salvar al mundo bajo Satán.  

 

La responsabilidad de los cristianos  
Pensad en todo el odio que las denominaciones cristianas han dirigido hacia la iglesia 
de Unificación. Se puede decir que somos enemigos. No obstante, no debemos luchar 
como enemigos. Debemos unirnos en amor. ¿Qué pasaría en este caso? Los dos 
uniéndose en amor llevaría a la república de Corea a digerir a Corea del Norte 
realizando la voluntad del Cielo. Todo estaría resuelto si las denominaciones 
establecidas y la iglesia de Unificación se hubieran unido justo después de la 
liberación coreana de Japón. 

Puesto que esto no ocurrió, tuvimos que hacer sacrificios extraordinarios para superar 
enemigos individuales, familiares, de clan y de la gente para llegar a donde estaríamos 
si no hubiera habido lucha en primer lugar. Nos hemos esforzado para superar el 
camino de sufrimiento mientras que no podíamos herir a los enemigos.  

Distinguidos señores y señoras, todas las personas en Corea del Norte están armadas 
con la ideología comunista. Debemos armaros con la filosofía del verdadero amor que 
puede de digerirles. Corea del Norte forma parte de la cultura nórdica influido por los 
vientos fríos de la cultura soviética. Debemos trabajar para derríteles naturalmente con 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1266  

nuestra civilización sureña calurosa. De otro forma, ambas naciones irán a la deriva. 
Consecuentemente, debemos armarnos con una filosófica sólida.  

No puede ser una filosofía que busque satisfacer deseos individuales. Más bien, debe 
buscar la salvación de toda la humanidad. No debe centrarse en el ego. Los comunistas 
tienen la idea que todo el mundo debe trabajar para unos cuantos de la cúspide del 
partido. Por eso ellos eliminan a cualquiera que se alce como un rival potencial. 
Nosotros no somos así. Nuestra idea es unirnos con el entorno reciproco para 
establecer un estándar reciproco de una dimensión más elevado. Significa que Caín y 
Abel se unen para recibir a sus padres en un nivel más elevado.  

 

Liberar sin luchas 
Creo que Corea del Sur no debería intentar superar a Corea del Norte militarmente. En 
lugar de eso, debemos amar a nuestra nación más que ellos la suya. Tenemos que tener 
la fuerza filosófica de amar al Cielo más qué ellos aman al comunismo. Debemos 
convertirnos en hombres y mujeres de carácter suficiente como para provocar su 
rendición natural. No existe otra forma de absorber a Corea del Norte. En otras 
palabras, debemos impresionarles con nuestra forma de vivir. Debemos asombrar a 
esas personas armados con la ideología comunista con nuestra visión de la vida y 
estándar de carácter.  

No podemos restaurar la nación tipo Caín a menos que no mantengamos unas 
condiciones en el que ejercer influencia sobre ellos. Si no logramos restaurar a la 
nación tipo Caín, no podremos fundar al país restaurado capaz de ingresar en una 
nación a escala mundial centrado en el Reino de los cielos. A pesar de que Corea del 
Norte y del Sur están divididos debemos liberar a Corea del Norte sin lucha.  

La gente coreana de ambos lados desean fervientemente la unificación, ¿pero cómo se 
puede lograr? La unificación se logrará únicamente cuando se anticipe una fórmula de 
unificación sofisticada que permita que ambas partes cohabiten. Si el Sur va al Norte o 
el Norte al Sur diciendo”: hagámoslo a nuestra manera.“, la unificación no tendrá 
éxito. Por tanto, debemos encontrar un amor que beneficie ambas partes. Señores y 
señoras, en el momento el Norte y el Sur van en distintas direcciones. Una parte va 
hacia el Norte y el otro hacia el Sur en dos caminos divergentes. Tienen propósitos 
disímiles. Con toda seguridad la situación resultará de nueva en disolución si insisten 
en sus propias posiciones.  

La cuestión radica en que se puede hacer al respecto. Debe haber una persona de 
Corea del Sur que ama a Corea del Norte con un amor mayor con la que cualquier 
coreano del Sur ama a su nación. De la misma forma, debe haber una persona de 
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Corea del Norte que ama a Corea del Sur con un amor mayor con la que cualquier 
coreano del Norte ama a su nación. No hay otra opción o solución más que esta.  

Si hay una persona con más patriotismo que cualquier coreano del Sur o del Norte hay 
un camino para que se unifiquen las dos Coreas. ¿Puede haber otro camino? No 
importa lo mucho que penséis, no hay otra alternativa.  

¿Qué debe hacer la gente coreana? Nuestro país está dividida entre derecha e izquierda 
del paralelo38. Somos los fuimos puestos en esta situación, ¿ qué haremos pues? Esa 
es la cuestión. Lo que importa es como resolver el problema. La respuesta es que 
tenemos que sufrir incluso más que cualquier coreano del Norte o del Sur. ¿Cómo 
haremos para sostener tal estándar de patriotismo basado en el sufrimiento y 
transcendiendo nacionalidades? Es la manera de dar vida a esta nación y de resolver 
sus problemas.  

 

El corazón de querer convivir 

El mismo Principio se aplica cuando se trata de unir los mundos del bien y del mal. 
Debe aparecer alguien de entre la gente del mundo del bien que sea un patriota mayor 
que cualquiera del mundo del mal. Debe aparecer una persona que puede poner un 
estándar más elevado de lealtad hacia esta nación que cualquier persona del pasado 
que pretendió la bondad.  

A este respecto Jesús destacó especialmente. Se percató que para ninguno de las partes 
era bueno luchar. El único camino que le quedó para vivir por el bien de Dios y del 
pueblo de Israel era de morir por Dios y por su gente. Este es el razonamiento detrás 
de la crucifixión. El amor de Jesús por la humanidad y por Dios fue mayor del de 
cualquier otro desde el inicio de la historia. Debido a este factor, su muerte causó que 
la historia destinada a la destrucción se encauzó hacia un mundo con propósito. Esto 
fue el ámbito de la cultura cristiana. Esto es un hecho histórico. Por tanto, la única 
manera de unificar las dos coreas es que logramos morir por el Norte y el Sur. No hay 
otro camino para conseguir la unificación de Corea. El corazón de verdaderamente 
querer convivir en armonía con los del otro lado tiene que estar allí.  

Lo más esencial para una persona que considera qué tipo de vida quiere llevar queda 
expresado en los caminos de piedad filial, de patriota leal, de santo y de hijo o hija de 
Dios. ¿No es este el corazón de querer convivir en armonía eternamente con los demás 
y el de querer estar con otros sin importar si son más altos o más bajos y 
transcendiendo todas las diferencias? Este es la conclusión lógica.  

¿Cuál es denominador común entre los que dicen que quieren vivir en armonía con los 
demás? No es el poder. El poder no puede ir más allá de la historia. El poder está 
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restringido a cierto periodo en el tiempo. Lo mismo se aplica al conocimiento. EL 
mundo del conocimiento tiene la tendencia natural de desarrollarse. ¿Nos da el 
conocimiento el corazón de decir? ”: quiero vivir para siempre con esta área de 
conocimiento en particular.” Está claro que no podemos guardar ni la riqueza ni el 
conocimiento con nosotros eternamente.  

 

Desarrollar el corazón correcto 

 ¿Cuál es entonces ese denominador común que transciende arriba, abajo, derecha, 
izquierda, delante y detrás y las diferencias de tiempo del pasado, del presente y del 
futuro? No puede ser más que el verdadero amor centrado en Dios. Por tanto, un hijo 
de piedad filial es aquel que vive por su familia dándole amor profundo a sus padres. 
Asimismo, un patriota es aquel que vive con un amor penetrante por su país. El santo 
es la persona que vive toda su vida con un amor sincero por la gente del mundo. Un 
hijo o una hija de Dios es aquel que vive su vida con amor profundo por toda la 
humanidad y por Dios.  

El problema radica en desarrollar un verdadero fundamento de corazón con la que 
querer tener el corazón de un patriota. A una perdona semejante le gustaría que su vida 
estuviese ligada a la fortuna de los demás. Una persona semejante consideraría las 
dificultades de los demás como las suyas propias. Este tipo de persona no consideraría 
las alegrías experimentadas por su gente como temporales, sino como eternas alegrías 
que todos deben compartir La persona que mantiene relaciones de verdadero amor y 
verdadero corazón tiene una autoridad especial para participar en el ámbito de la 
unificación.  

Damas y caballeros, aunque una mujer careciera de una educación formal podría 
casarse con un hombre licenciado y de repente convertirse en la esposa de un erudito. 
¿No es así? Cualquiera que posee los vínculos de corazón basado en el deseo de vivir 
en armonía con los demás tiene hoy el derecho de participar en el ámbito de la 
unificación. Dios mismo es así. En consecuencia, si alguien alcanza el contenido de la 
vida que le permite formar una unión, se califica automáticamente para participar. un 
ser semejante 

 

Un movimiento práctico de unificación 

¿Dónde deberíamos empezar el proceso de unificación? ¿Dónde deberíamos empezar 
para lograr la unificación de Norte y de Sur? ¿Cuál sería el primer paso? 
¿Empezaríamos usando los puños y la fuerza física? Si subyugamos al lado contrario a 
la fuerza, finalmente desarrollarían una fuerza mayor y el conflicto empezaría de 
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nuevo. No podemos unirnos con este método. El camino hacia la unificación se abrirá 
cuando cada una de nosotros tenga el corazón de decir”: A pesar de que vivo en el Sur 
verdaderamente quiero vivir en armonía con la gente del Norte, realmente quiero 
unirme con ellos.”  

Suponed que la gente del Sur derramáramos lagrimas viendo la situación miserable en 
que nuestros compatriotas del Norte viven que les dijéramos”: Vivo compartiendo tu 
dolor, algún día pronto apareceré ante ti con los preparativos de vuestra liberación 
acabadas. Suponed que entonces lleváramos a cabo un movimiento práctico de 
unificación basado con tal corazón. Creo que si lo hiciéramos así el día de la 
unificación no estaríamos muy lejos.  

 Damas y caballeros, debemos pensar como podremos vivir en armonía con nuestros 
compatriotas. Nadie que no quiere vivir con sus padres o sus compatriotas puede ser 
un patriota Cualquier alegato que tal persona hiciera sería una mentira. La persona que 
quiera armonizarse con el mundo debe primero amar a su país. Además, para vivir en 
armonía con Dios uno tiene que estar antes en armonía con el mundo. Por tanto, uno 
no puede ser un patriota sin antes amar a sus compatriotas y dar amor a esa sociedad 
en particular 

¿Cuánto aman nuestros líderes políticos a su país? Los políticos que no tienen el 
corazón de realmente interesarse por la vida de los ciudadanos comunes desaparecerán 
pronto. No importa lo bien que esa persona esté educada. Desaparecerá como una 
burbuja de aire en el agua. Cualquier líder que no ama de verdad a su pueblo no podrá 
escapar del juicio de los ciudadanos de su país y de la historia.  

Sanar la división entre Norte y Sur no es un proceso sencillo. Los otros patriotas que 
luchan por conseguirlo necesitan una determinación de corazón de pasar muchas 
noches sin dormir, olvidándose del tiempo y superando todo tipo de dificultades. El 
movimiento de unificación del norte y del Sur empieza cuando ambas partes piensan”: 
Realmente deseo vivir con ellos. No quiero morir si no es con ellos. No quiero vivir 
sin ellos.“ 

 

El mundo nos seguirá 

Lograr la unificación de Corea del Norte y del Sur será el punto de partido para la 
unidad de los mundos democrático y comunista será. Cada uno de nosotros debe 
considerar el futuro de nuestra gente y la del mundo y debemos imaginarnos ser los 
representantes del mundo, de los seis mil millones de personas, del tres mil millones 
de personas de Asia, de nuestras escuelas, de todos los estudiantes que jamás hayan 
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enseñado. Debemos estar determinados a promover un movimiento con el que 
realmente nos involucremos en la vida de nuestros compatriotas.   

Cuando semejante esfuerzo le conecte con el camino de los santos se asemejarán a un 
santo. Si practicáis esto con respecto a Dios con la lealtad de un hijo o hija de Dios, 
entonces vendréis a ser los herederos de Dios, los sucesores de la voluntad de Dios. Os 
dijo estas cosas hoy porque ya les he confirmado en mi propia vida.  

Una vez que se consiga la unificación de las dos Coreas, la unificación del mundo le 
seguirá automáticamente. ¿Creéis que el poder político, la riqueza económica o las 
fuerzas militares lograran la unificación? No existe ni la menor oportunidad. Por eso 
os habla de esta forma. ¿Pueden las armas, las riquezas o el conocimiento deshacerse 
de una filosofía podrida? No, no pueden. Sólo el verdadero amor puede hacerlo. Ese es 
el amor que brota de Dios.  

Cuando una persona entra en una relación de verdadero amor con Dios se le dará a él o 
ella la absoluta autoridad de tener domino, señorío y derecho de herencia. En el 
mundo de la mecánica, la energía producida es más pequeña que la energía invertida 
en un sistema. No obstante, en el mundo del verdadero amor, producimos mayor 
energía de la que inicialmente invertimos.  

¿Qué es el verdadero amor? Es el amor que nos estimula a vivir por los demás, a dar y 
olvidar ilimitadamente. No se retiene nada de lo que ha sido dado. Nunca nos 
cansamos de dar con este tipo de amor. No hay nada raro en que una madre de 90 años 
se vuelva a decirle a su hijo de 70 años”: Cuidado al cruzar la calle.” Incluso si esa 
madre ha repetido esas mismas palabras numerosos veces a lo largo de varias décadas, 
siempre lo dirá una vez más.  

¿Si esto es así incluso para padres en el mundo caído, cómo en la vida podríamos 
cansarnos de dar y recibir amor de Dios en el mundo esencial? Cuando establezcamos 
el ámbito reciproca verdadero de Dios en nuestras vidas, saborearemos por primera 
vez la gloria incambiable del verdadero amor.  

En tal caso podremos justificar las éticas de la vida eterna centrado en el verdadero 
amor de los seres humanos. ¿Quién se percata de tal cosa? 

 

El amor más grande 

En 1984, tumbado en la cama de una cárcel americana donde fui recluido 
injustamente, Dios vino a mí y me dijo”: Eras la única persona en quien confío. Quiero 
que resuelvas la situación en Nicaragua. “ ¿Realmente soy la única persona a quien 
Dios puede dirigirse con tal mandamiento? Se dice que América es una gran nación 
que está en la vanguardia de los países desarrollados. Tiene 240 millones de habitantes 
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y un gran número de lideres religiosos. Que desesperando no estaría Dios que no pudo 
acudir a ninguna de esas personas sino que tuvo que venir a mí. Al menos podemos 
alegrarnos de que Dios sabe elegir a alguien por Su amor, si no hubiera trabajado por 
el mundo en aquellos días, a estas alturas América del Sur estaría plagado con guerras.  

La unificación de Corea de Norte y del Sur, además de ser el deseo ferviente del 
pueblo coreano, es también la aspiración sincera de Dios en esta era. Es el anhelo del 
Cielo que Corea dl Norte y Corea del Sur se unifiquen y que el lugar de descanso de 
Dios se cree en sus hogares, en nuestras iglesias, y en nuestra iglesia a escala mundial 
centrado en Dios.  

¿Cómo hemos de servir a Dios? ¿Cómo podemos depurar todo? ¡Qué podremos usar 
para purificar todo de forma que Dios pueda decir que está completamente limpio? La 
respuesta es bien sencilla. Debemos purgar las situaciones con un verdadero amor 
mayor que el amor que sintamos por nuestros padres, por nuestro esposo y por 
nuestros hijos. La unificación ideal de las dos Coreas se manifestará únicamente 
cuando ofrezcamos una ofrenda de verdadero amor en el altar.  

Además, puede darse la fusión ideal de las culturas occidentales y orientales de esta 
forma. Es donde la unificación ideal de los ámbitos físicos y celestiales divididos 
puede ocurrir. Es donde se dará el ámbito de liberación del infierno y del cielo. No 
podemos desamarrarlo sin verdadero amor. Necesitamos la llave del verdadero amor. 
La unificación producto del amor entre la mente y el cuerpo de una persona siempre 
será manifestada como la unificación de amor en la familia. Un marido y una esposa 
que se quieren siempre podrán exponer ese amor en su clan. ¿Si un marido y una 
esposa se aman de verdad, quién osaría dividirles y manchar su relación? 

 

Resolviendo problemas 

Un mundo hecho de familias, gentes y gobiernos armónicas, un Cielo y una tierra 
armonizadas, verdadero amor humano armónica y Dios unidos como uno solo- ¿no es 
este mundo la utopía del verdadero amor? En un mundo semejante no cabrá la 
posibilidad de discordia. El amor será el elemento de vida para todos, al igual que las 
plantas reciben elementos de vida absorbiendo la luz solar. Nuestro anhelo más 
ferviente es la de construir un Reino de los Cielos en la tierra y en el Cielo donde 
podremos resonar eternamente con el verdadero amor. ¿ No obstante, cuánta gente hay 
en el mundo que están en la posición de sujeto o de objeto hacia el verdadero amor, 
que pueden acrecentarse como gente de carácter calificada para ser el dueño de todas 
las cosas, y que ostenta tanto el valor de una vida trascendental como la autoridad 
especial derribada de tal vida?  
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Espero sinceramente que cada uno de vosotros recuerden lo que dije y trabajen para 
unir vuestras mentes y cuerpos. Espero que cada uno de vosotros llegue a ser una 
persona que viva para su cónyuge, y que vaya aún más allá llegando a ser una 
verdadero hombre que vive por el bien de vuestra familia, gente, nación y el mundo. 
Si lo hacéis, la unificación de Correa d Norte y de Sur estaría hecha. Incluso la 
ideología comunista se absorbería fácilmente y desaparecería en medio del amor de 
Dios. El problema hasta ahora era que no lo sabíamos. Una vez que nuestros 
corazones de amor se amplíen, la unificación del Norte y Sur no representará ningún 
problema.   

Y eso no es todo. Los problemas de Este y oeste, Norte y Sur a escala mundial, las 
diferencias entre naciones ricos y pobres pueden también resolverse con el verdadero 
amor de Dios. Debemos digerir el ideal del mundo y de la nación centrado en el ideal 
de Dios que acabo de describir. Entonces debemos movernos al ámbito ilimitado de 
paz del mundo ideal que enlaza el ideal de la nación al del clan, al de la familia y al 
del individuo. Ese es, sin lugar a dudas, el camino con el que la utopía del verdadero 
amor que Dios ha deseado puede construirse en la tierra  

 

Incluyamos a todo el mundo 

Distinguidos invitados, no podemos combatir al mundo comunistas con pistolas, 
espadas o cualquier otro medio de fuerza bruta. Los comunistas intentan destruir al 
mundo democrático para construir su mundo. Nosotros, al contrario, debemos fundar 
una estructura que no solo salve al mundo democrático sino también al comunista. El 
paralelo 38 es el punto más crítico donde Norte y Sur pueden unirse y el lugar de 
descanso final mediante el verdadero amor de Dios. Cuando se trata de quitar la línea 
de demarcación el Norte responde”: no se puede hacer nada al respecto.” Incluso los 
EE.UU. y Japón dicen lo mismo. Si eso es así, es el fin de todo. ¿Pero si la unificación 
surge por verdadero amor, prosperaremos o seremos destruidos? Si podemos eliminar 
la separación será el fin de todo lo malo y el comienzo de todo lo bueno. Esta es la 
razón por la que debemos unir todos los ciudadanos de nuestro país. 

Millones de personas en Corea, Japón y los EE.UU. han trabajado por medio de la 
Federación Internacional para la Victoria sobre el Comunismo y CAUSA para poner 
fundamentos no- gubernamental en cada en cada uno de estos países. He declarado el 
principio fundamental para la unificación 40 años atrás. Desde aquel tiempo he 
llevado a cabo, tanto domésticamente como alrededor del mundo, un movimiento de 
ideas basado en el Diosismo. He trabajado en los cuatro países mayores que rodean la 
península de Corea para poner el fundamento internacional para la unificación. A lo 
largo de los años, lideres en muchos países y del mundo filosófico han admitido que el 
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Diosismo es la única filosofía capaz no solo de unir el materialismo con el ateísmo, 
que son diametralmente opuestos, sino también de liberar el humanismo secular. 

Mis entusiásticos compatriotas llenos de esperanzas apasionadas por la unificación de 
Corea de Norte y de Sur, cimentemos juntos nuestro sistema de valores basándonos en 
el Diosismo, y unamos nuestras fuerzas para armar a la gente de este país con esta 
nueva filosofía. Hagamos de la unificación de Corea un asunto de fe para nosotros 
mismos, para la gente coreana, y por la paz mundial. Suframos y respondamos a la 
llamada de esta era histórica y del Cielo. Seamos lideres y gente de justicia en la 
vanguardia del movimiento por la unificación el mundo y del Norte –Sur.  

En el inicio la historia tomó una trayectoria equivocada debido al error de Eva. Por 
tanto, en los últimos días, especialmente las mujeres deben ser las caudillos en superar 
conflictos y luchas. Su amor maternal puede crear una nueva historia de unidad y 
reconciliación. La misión de las mujeres consiste en educar a los jóvenes e incluso a 
sus propios maridos, que están en la posición de hijos suyos para así realizar el Reino 
de los Cielos.  

Oro para que la bendición de Dios esté con vosotros y con sus familias- 

Gracias. 
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2000.03.8-19 - El Camino de América y la 
Humanidad I en los últimos Días 
 

Dra. Hak Ja Han Moon 

Gira Mundial 

8 al 19 de mayo, 2000 

 

 

Distinguidos invitados, damas y caballeros: 

 

Quisiera mostrarles mi más sincero agradecimiento por reunirse aquí, representando 
áreas tan distintas de la vida social, y darme la oportunidad de compartir con ustedes 
la Palabra de Dios. 

 

Y, en especial, quisiera dar gracias a Dios de lo más profundo de mi corazón por haber 
sido ese compañero fiel a lo largo de mi vida. Démosle la gloria y el honor que se 
merece. 

 

Durante toda su vida, mi marido, el reverendo Sun Myung Moon, ha estado 
comprometido completamente a la causa de salvar a la humanidad siguiendo la 
Voluntad de Dios. Y, en ese procesa, llegó a comprender que Dios no estaba sentado 
en un trono de gloria, sino que, de hecho, era un ser que sufrí y se lamentaba 
intentando salvar a sus hijos que están sufriendo en el infierno a causa de la caída. 

 

Cuando mi marido comprendió la Voluntad de Dios y Su corazón inmerso en el dolor, 
trabajó sin vacilación para cumplir Su Voluntad, olvidando todo lo demás. Cuando 
pienso en su vida, llena de incomprensión, persecución y penalidades, me siento 
agradecida a Dios por poder estar aquí, ante ustedes, y poder representarle. Creo por 
todo ello debemos dar gracias a Dios. 
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En esta importante ocasión me gustaría abordar el terna, "El Camino de América y la 
Humanidad en los últimos Días". Esto nos ayudará a comprender mejor la historia 
humana y los temas de actualidad de nuestro mundo desde el punto de vista de la 
providencia de Dios. 

 

¿Qué queremos decir por últimos Días o Fin del Mundo? Desde la caída de los 
primeros antepasados humanos, Dios ha estado trabajando para salvar a Sus hijos 
perdidos. Esa gran obra de salvación concluirá en los últimos Días. Por ello, este 
tiempo marca la encrucijada en que la historia mala de Satán acaba y la buena 
soberanía de Dios empieza. Por eso, los últimos Días son un tiempo de esperanza, un 
tiempo en que la labor de Dios llegará a Su culminación. 

 

En los últimos Días, los individuos se verán libres de la esclavitud del pecado y serán 
capaces de alcanzar el ideal de la perfección, las familias vivirán unidas de nuevo, las 
comunidades se reconciliarán y las naciones del mundo vivirán como hermanos; hasta 
las barreras del Cielo y la corra llegarán a desaparecer a medida que el miedo a la 
muerte desaparezca. 

 

A lo largo de la historia humana, Dios ha intentado en varias ocasiones anunciar la 
venida de los Últimos Días abriendo nuestra mente a una comprensión más profunda 
de Su Voluntad y Verdad. Pero, una y otra vez hemos fracasado en cumplir nuestra 
responsabilidad de responder al bien deseado por Dios y rechazar la historia del mal. 

 

Sin embargo, Dios es eterno, incambiable, absoluto y único. Y Su Voluntad también 
es eterna, incambiable, absoluta y única. Dios nuncio dará por perdido el ideal de 
construir Su reino. mediante verdaderos individuos y familias, una verdadera sociedad 
y nación. y un verdadero mundo Dios no parara hasta que construya un mundo en el 
que pueda morar. donde pueda moverse y actuar libremente en el Cielo y la Tierra. 

 

De acuerdo al plan original de Dios, este mundo de paz habría surgido de forma 
natural. Habría comenzado con la familia de Adán y Eva, libres de pecado. Estos 
habrían sido los Verdaderos Padres originales de la humanidad. Sin embargo, debido a 
la caída, los Padres Verdaderos y el mundo verdadero se perdieron en su mismo inicio. 

Y nada en este mundo actual, ni la tierra en que vivimos, ni una ideología ni cualquier 
otra cosa, puede llevamos de vuelta a Dios y a los Verdaderos Padres. Debemos, en 
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primer lugar, cada uno de nosotros ser redimidos y restaurados a un estado de 
verdadera salud espiritual. 

 

Cuando, como individuos renacidos, lleguemos a ser verdaderos marido y esposa, 
verdaderos padres que dan nacimiento a verdaderos hijos, entonces podrá venir un 
mundo gobernado por Dios. Cuando la gente pueda una vez más comunicarse con 
Dios libremente en su corazón, el mundo malo llegará a su Fin inevitablemente. Los 
últimos días es el periodo de tiempo en que su ideal debe ser realizado. Es el tiempo 
de la Segunda Venida. Por tanto, los últimos días son tiempos de esperanza, no de 
miedo. 

 

 

Las profecías bíblicas que hablan de un juicio por fuego, la destrucción de la Tierra o 
el arrebatamiento hacia los cielos de los creyentes, tienen un sentido espiritual, no 
literal. Los Últimos Días marcan un tiempo en que la historia del mal y del dolor se 
verá al fin desenredada y resuelta. 

 

Corno se podrá lograr? Mediante las condiciones de amor y sacrificio que el Señor de 
la Segunda Venida ofrecerá en cada nivel. empezando por el individual y continuando 
con los de la familia, la sociedad, el pueblo, la nación, el mundo e, incluso, los reinos 
espirituales. 

 

Él será capaz de restaurar la conexión vertical de la humanidad con Dios. Hemos 
estado ansiando ese día. ¡El destino al que todos deseamos llegar, nuestro destino 
último, está ya a nuestro alcance! 

 

Sin embargo, la situación real de nuestro mundo parece hoy en día muy diferente. 
Individuos, familias y naciones se encuentran todavía muy distantes de esa realidad. 
Nuestra sociedad se ve plagada por problemas medioambientales, como la polución 
atmosférica y del agua, y también por la escasez de alimentos. Y por otro lado, se 
producen constantemente en el mundo conflictos religiosos y disputas raciales que 
desencadenan disputas e, incluso, guerras. 
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¿Quién puede hacerse responsable por este mundo? Es una difícil cuestión. Hubo un 
tiempo en que los países comunistas creyeron que podían construir un mundo nuevo, 
pero fueron incapaces de trascender sus propios nacionalismos. De la misma forma, 
América, la única superpotencia de nuestros días, le cuesta ir más allá de la idea de 
americanizar el mundo, haciéndolo a su propia imagen. Cuando una noción da 
prioridad a su propios intereses es imposible que pueda guiar al mundo. Hace falta que 
un pueblo o nación esté dispuesto a sacrificarse por el prepósito elevado de construir o 
edificar una nación ideal que pueda abrazar al mundo entero. América esta enfrentada 
a una crisis moral y la influencia de sus iglesia está declinando debido a la confusión y 
falta de unidad. 

 

Por esta razón, mi esposo y yo fuimos a América respondiendo a la llamada de Dios. 
Con nuestro mayor sacrificio hemos estado intentando revivir esa nación educando a 
su juventud. 

 

Quizás tengan curiosidad y saber que estamos enseñando. Es algo muy simple. Se trata 
en primer lugar de “vivir por el bien de los demás”. Específicamente hablando, el 
individuo debe vivir por el bien de la familia, la familia por el bien de la sociedad, la 
sociedad por la gente, la gente por la nación, la nación por el mundo y el mundo por 
Dios. Así, finalmente. Dios vendrá y vivirá con nosotros. 

 

El mismo principio se aplica la familia. Los padres deben vivir por sus hijos y los hijos 
deben hacerlo por sus padres. El verdadero marido vive por su esposa y la verdadera 
esposa lo hace por su marido. Cualquiera que viva por los demás, más allá de sí 
mismo, está viviendo de acuerdo a principios buenos. 

 

En segundo lugar, estamos enseñando a "amar al enemigo'. El mismo Dios sacrificó a 
Jesús, Su hijo unigénito y querido, por la salvación de la humanidad. Dios lo hizo para 
salvar a los hijos de Su enemigo y. por eso, a partir de ese momento, Satán no pudo 
ejercer su autoridad y poder ante Dios. Satán tuvo que rendirse voluntariamente ante 
Dios ya que este había amado a los hijos de Satán más que a los suyos propios. 

 

Satán siempre actúa atacando en primer lugar, pero al final pierde. La estrategia de 
Dios es asumir las pérdidas iniciales y los primeros golpes, para finalmente alcanzar la 
victoria. 
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La fe de mi esposo en este simple principio celestial le ha ayudado a aguantar torturas 
y encarcelamientos. De la misma manera, enviamos misioneros a 185 naciones del 
mundo, sabiendo que tendrían que afrontar en primer lugar terribles persecuciones y 
malentendidos, porque éramos conscientes de que al final ellos vencerían. 

 

Este principio celestial puede verse también en la historia cristiana. Los misioneros 
cristianos y los santos tuvieron que afrontar un camino de persecuciones y martirios, 
plagado de enemigos. Por dos mil años, sus lágrimas y su sangre han sido el abono 
que ha permitido el desarrollo de la libertad y la democracia. Pero el Cristianismo que 
en otros tiempos fuera el pilar de la libertad y la democracia, ha entrado en crisis. Las 
naciones cristianas han perdido la dirección y están ahogándose en una confusión 
moral. Están ignorando o negando a Dios, a Jesús y a la providencia divina de maneras 
que en otros tiempos hubiera sido impensable. Incluso se oyen voces defendiendo que 
"Dios ha muerto", o que "Dios no existe". ¿Cómo debe sentirse Dios? Su corazón debe 
estar destrozado después de haber estado buscando a Sus hijos, sacrificando todo lo 
que tenía, con la esperanza de ver su liberación en los últimos Días. 

 

 

Damas y caballeros: ¿Por quién se ha sacrificado Dios? No ha sido simplemente por 
América o por un país en particular. No ha sido por el Cristianismo. Si no que lo ha 
estado haciendo por cada uno de nosotros, por ustedes y por mí, como individuos. De 
igual manera, Jesús no fue a la cruz para salvarse a sí mismo como Mesías, sino para 
salvamos a cada uno de nosotros, a ustedes y a mí. 

 

 

Dado que la caída empezó con dos individuos, la salvación debe empezar también a un 
nivel individual. El Mesías, representando al ser humano, anuncia con su llegada, 
"Vengo para asumir la responsabilidad de pagar toda la deuda que el hombre ha 
contraído a lo largo de la historia. Y quiero llegar a ser una persona a la que Dios se 
sienta endeudada. Sin esta determinación férrea, la restauración es imposible. 
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No debemos vivir en un mundo de conceptos y teorías. Si no somos capaces de 
perseverar entre las miserias y penalidades de este mundo, no podremos alcanzar el 
corazón de Dios. ¿Alguna vez han orado con desesperación pidiendo por los seis 
billones de personas de la tierra con el sentimiento de que son sus propios hijos los 
que están muriendo? ¿Cuánto han invertido para salvar a una familia, a un clan, a un 
pueblo, a una nación y al mundo, con la actitud de ser un sacrificio en su lugar? Creo 
que pocos tendrán la suficiente confianza como para poder responder a esta cuestión 
positivamente. Y, sin embargo, el Sector de la Segunda Venida viene a este mundo 
precisamente con ese estándar absoluto. 

 

Dios se ha esforzado a lo largo de la historia para encontrar a esos campeones que le 
pudieran representar y que estuvieran dispuestos a sufrir en su lugar. Cuando Dios 
encontró a Abraham, dos mil años después de la caída, le hizo pasar en primer lugar 
por sufrimientos y tribulaciones. Y, de esa manera, Dios hizo que los descendientes de 
Abraham formaran el pueblo elegido, multiplicándoles como una nueva familia, una 
nueva tribu y una nueva nación, Israel. Dios hizo que los Israelitas fueran el pueblo 
elegido basándose en la fe victoriosa de Abraham. Por ello, llegaron a ser el pueblo 
central que debía recibir al Mesías que había de venir. 

 

La clave de toda esta cuestión es que los primeros antepasados humanos, Adán y Eva, 
perdieron su estándar de fe y amor. El Mesías viene para restaurar este estándar 
perdido. El Mesías viene como un nuevo Adán y los creyentes serian como una 
"novia" para él mismo. A pesar de ese profundo significado, los israelitas no pudieron 
llevar a cabo su misión debido a la crucifixión de Jesús. Aunque llamada por Dios 
para ser la nación elegida, Israel llegó a perder su posición. El Cristianismo fue 
llamado como un segundo Israel para llevar a cabo la misma misión. Y Dios continuó 
al frente de Su providencia centrada en un sólo propósito: restaurar a la novia. Por eso, 
la meta final de todos los cristianos que hoy en día esperan la Segunda Venida no debe 
ser simplemente hacer que su iglesia crezca. Nuestra misión principal es llegar a ser 
una novia preparada para recibir al Mesías como nuestro novio. Estamos viviendo 
ahora el episodio final de esta providencia. 

¿Cuál es la enseñanza esencial del Mesías? Es salvar al mundo. Él viene con unas 
enseñanzas capaces de unificar el mundo y construir una familia ideal. Su principal 
objetivo es la restauración de la posición de los Verdaderos Padres que fue perdida a 
causa de la caída de los antepasados humanos. 
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El Antiguo y el Nuevo Testamento nos dicen que el Mesías viene con la autoridad de 
un Padre. que debe encontrar a una novia substancial. dotada del poder del espíritu 
Santo, para restaurar la posición de los Verdaderos Padres. Por esta razón el 
Cristianismo está en esa posición de novia para el Mesías venidero. La aparición de un 
novio y una novia que participarán en el "banquete de bodas del cordero", como 
profetiza el libro del Apocalipsis, se refiere a la venida de los Verdaderos Padres como 
primer marido y esposa verdaderos. 

 

 

Jesús vino con la misma misión. Pero al perder a su pueblo y nación, por la falta de fe 
de estos, tuvo que ofrecer su vida por el bien del mundo y del Reino de Dios que había 
deseado construir. El camino de sufrimiento en la cruz por el que Jesús tuvo que ir, ha 
sido el mismo sendero de tribulaciones que Dios mismo ha tenido que recorrer. Ante 
la muerte, Jesús oró desesperadamente, "Padre, perdónales porque no saben lo que 
hacen". Jesús perdonó a Roma y a todos aquellos que se le habían opuesto. Y debido a 
este espíritu de sacrificio. la vida de Jesús no terminó en la cruz a la edad de 33 años. 
Con la ayuda de Dios, el Cristianismo heredó su espíritu y llegó a ser la religión 
principal en la historia humana. 

 

 

Damas y caballeros, es importante que comprendamos la responsabilidad de los 
Estados Unidos de América al frente de las naciones cristianas del mundo. Es 
fácilmente aceptado que los Estados Unidos han quedado como la única superpotencia 
de nuestro tiempo, pero a menos que esta nación siga el camino recto de la 
providencia de Dios, no podrá prosperar. Quizás creamos que América va a disfrutar 
por siempre de la posición de privilegio que tiene hoy en día, pero la historia nos 
muestra como las civilizaciones alcanzan su cima y declinan a medida que se agota su 
fortuna. ¿Va a ser América diferente? 

 

 

Examinemos la historia de las civilizaciones. Si nuestros antepasados no hubieran 
caído, la civilización habría empezado en una zona cálida, con un clima similar a la 
primavera. A medida que esta hubiera madurado se habría trasladado a zonas 
templadas, correspondientes al otoño. Pero, por el contrario, las civilizaciones antiguas 
surgieron en zonas calientes del planeta. zonas tropicales y subtropicales. Ejemplo de 
ello fueron las civilizaciones Maya, Inca, Egipcia y Mesopotámica. 
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Con todo, el centro de la civilización fue de lugar en lugar y las que en otro tiempo 
fueron orgullosas sociedades, no pudieron frenar su declive. hoy en día, las culturas 
que están a la cabeza del mundo se encuentran en las zonas templadas, principalmente 
la civilización occidental. Por esta razón las naciones dirigentes del mundo. como 
América, Inglaterra, Alemania, etc., se encuentran en zonas templadas del hemisferio 
norte. Con el ocaso de la civilización de la zona templada del otoño, llega por un breve 
tiempo la civilización de la zona fría del invierno, representada por el Comunismo. 

 

Muchos intelectuales pueden creer que el mundo de la Guerra Fría desapareció con la 
disolución de la Unión Soviética, pero las fuerzas del materialismo y el ateísmo se 
mantienen a lo largo y ancho de este planeta. Aún así, tanto el pensamiento 
democrático como las ideologías comunistas están perdiendo poder gradualmente. Ha 
llegado el momento para que aparezca la civilización de la verdadera primavera, 
civilización esperada desde tiempos inmemoriales. Esta tendrá la capacidad para 
superar las crisis y los peligros de la civilización moderna. 

 

¿Quién podrá derretir el hielo que se encuentra en el corazón de Dios? El poder, el 
dinero, la ciencia y el conocimiento no pueden hacerlo. Sólo puede ser fundido con la 
llegada de la cultura primaveral del verdadero amor. 

 

El movimiento de civilizaciones surgidas alrededor de ríos y litorales marítimos 
muestra que el eje de la cultura no ha estado fijo. Las civilizaciones más antiguas 
empezaron alrededor de los ríos Tigris, Eúfrates y Nilo, para pasar después a las 
culturas mediterráneas de Grecia, Roma, España y Portugal. A continuación, ese eje 
de la civilización se trasladó a la zona atlántica de la mano de Gran Bretaña y los 
Estados Unidos. Y este movimiento está dando fruto ahora en una civilización del 
Océano Pacifico centrada en los Estados Unidos, Japón y Corea. 

 

Teniendo en cuenta la historia de las civilizaciones, la península coreana, aunque 
pequeña. ocupa una posición muy importante. A1 norte de Corea se encuentra la 
frontera con la civilización de la región fría que la une con Rusia y China. Y al sur se 
encuentra la región templada que la une con los Estados Unidos y Japón. 
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Siguiendo este punto de vista providencial de la historia, es natural que Corea dé 
nacimiento a una civilización cálida que represente la nueva primavera de la historia 
humana. Esta nueva cultura debe tener la capacidad de asimilar tanto las civilizaciones 
de regiones frías como de regiones templadas. 

 

El hecho de que el reverendo Moon, con toda una vida dedicada a resolver los 
problemas entre el Norte y el Sur, y los problemas entre el Oriente y el Occidente, 
surja de Corea no es una mera coincidencia. Guarda una relación directa con la 
providencia de Dios. 

 

A lo largo de nuestra vida, mi marido y yo hemos desafiado diferencias raciales, 
ideológicas y nacionales para crear un movimiento que defienda "Un Mundo bajo la 
Soberanía de Dios". Hemos ido por ese camino por la providencia de Dios. El 
principio providencial de la historia que acaban de escuchar esta tarde, es una verdad 
revelada. No es una teoría inventada por el reverendo Moon. Su comprensión de la 
Voluntad del Cielo es fruto de la iluminación espiritual. Y, en vez de dejar que estos 
secretos celestiales permanecieran como una teoría conocida sólo por mi esposo y yo, 
hemos estado trabajando juntos para hacer que los planes de Dios se hicieran realidad. 

 

Dios nos ha estado guiando para trabajar activamente por todo el mundo. De esa 
manera, hemos inspirado tanto actividades evangélicas como proyectos económicos 
desde Alaska a la Antártica, y desde los países de la antigua Unión Soviética a las 33 
naciones de América del Sur y Central, así corno por toda Asia y África. 

 

En estos últimos años, hemos trabajado en el Pantanal y el Amazonas brasileros para 
proteger el medio ambiente de nuestra planeta. El movimiento que hemos fundado está 
preparándose para resolver los problemas internos y externos que la humanidad 
afrontará a lo largo de este milenio tales como la polución, el hambre y las 
enfermedades. 

 

Para resolver los desafíos espirituales y sociales, hemos trabajado a través de las 
Bendiciones Matrimoniales Internacionales y el Movimiento por el Amor Puro para 
eliminar las barreras entre los pueblos, las razas y las naciones. Unos 430 millones de 
parejas de todo el mundo han recibido ya la Santa Bendición de Dios. Esto le está 
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dando un mayor ímpetu al proceso de la construcción del tan ansiado Reino de los 
Cielos en la Tierra. 

 

El mundo cambia más rápido de lo que creemos. hasta ahora, los países que poseían 
un poder político, militar y económico superior han controlado el mundo. Sin 
embargo, ninguna nación puede existir eternamente a menos que esté en consonancia 
con la providencia de Dios. La caída de las globosas civilizaciones griega y romana 
son una buena prueba de ello. 

 

Recientemente, los movimientos políticos que favorecían el materialismo dialéctico y 
una visión materialista de la historia llegaron a controlar más de la tercera parte de la 
población mundial y dos terceras parte del territorio del planeta, entre ellos la Unión 
Soviética y China. Su expansión, sin embargo, no podía continuar eternamente ya que 
no estaba en consonancia con la Voluntad de Dios. 

Los Estados Unidos hoy en día se han convertido en una gran potencia, ocupando una 
posición destacada como en otro tiempo lo hiciera Roma. La caída de Roma vino 
como resultado de la corrupción interior y no tanto de las invasiones externas. La 
corrupción moral hizo que Roma perdiera el apoyo de la fortuna celestial. América 
está en peligro de sufrir el mismo destino. 

 

El tiempo vendrá en que los líderes religiosos que proclamen la Voluntad de Dios, 
sean el centro de atención. Los líderes religiosos son profetas. Y como tales, deben 
alzarse sin ningún temor, proclamando la voluntad de Dios y mostrando el camino por 
el que debe ir la humanidad. 

Sin embargo, la fragmentación entre denominaciones y las luchas entre grupos 
religiosos que presenciamos en nuestros días, obstaculiza seriamente la providencia de 
Dios. Para superar esa falta de unidad religiosa, mi marido y yo hemos utilizado por 
muchos años el noventa por ciento del presupuesto de nuestra iglesia para ayudar a 
otras denominaciones y religiones a resolver sus conflictos interreligiosos. Fundamos 
la Federación Interreligiosa para la Paz Mundial para fomentar la armonía y la unidad 
entre los grupos religiosos, contribuir a resolver conflictos en distintas áreas del 
mundo y ayudar a lograr la paz mundial. 

 

Recientemente, hemos fundado la Federación Interreligiosa e Internacional para la Paz 
Mundial. Este organismo ha reunido líderes políticos y religiosos, mediante siete 
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conferencias internacionales, con el fin estudiar la Palabra de Dios (Hoon Dok Hae). 
Vivimos en un tiempo en que la gente puede ir más allá de las diferencias religiosas y 
raciales, comprender la providencia de Dios y, de esa forma, hacer realidad Su ideal de 
la Creación. 

 

Finalmente podremos comprender y unirnos al corazón de Dios. Ese corazón de 
verdadero amor hará que venga el mundo de fe, esperanza y amor que todos hemos 
estado ansiando. Recuperaremos la relación de corazón con Dios que perdimos debido 
a la caída humana. Podremos volver a tener esa posición de padre e hijo que Dios 
había deseado en un principio. Por esta razón, Dios ha prometido que, con la venida de 
los Verdaderos Padres, están llegando en verdad los últimos Días. 

 

Es el tiempo de esperanza en que las multitudes de este mundo, que perdieron a los 
Padres por culpa de la caída, podrán de nuevo encontrar a sus padres originales. Por 
eso, los Verdaderos Padres son el cumplimiento de los deseos y esperanzas de toda la 
humanidad. Son el fruto final de las victorias y los sacrificios de la gente de buena 
voluntad a lo largo de toda la historia humana. 

 

La Iglesia de Unificación ha dado a conocer esta nueva tradición y mensaje por todo el 
mundo a 

través de la Ceremonia Intencional de Santa Bendición. El hecho de que personas 
negras,  blancas y amarillas puedan unirse como hermanos y hermanas, superando 
sus diferencias  étnicas, de raza o color, para formar hermosos matrimonios, es una 
de las señales más significativas del cumplimiento de la Voluntad de Dios. 

 

Hoy en día, cumpliendo la tradición de una familia bendecida, podemos recuperar las 
relaciones entre hermanos y hermanas, marido y mujer, padre e hijo tal y como Dios lo 
había deseado. Debemos incluso liberar a Dios ya que ha estado sumido en las 
profundidades de Su dolor tras perder a Sus hijos. Sólo entonces Dios y todos nosotros 
podremos abrir el camino que lleva a una verdadera felicidad. 

 

Hasta ahora, la democracia ha luchado por "la libertad humana" y la "liberación del 
hombre”, pero esto no es suficiente. Ha llegado la hora de proclamar la "libertad de 
Dios' y "la liberación de Dios". Cuando podamos acabar con la pena de Dios. se harán 
realidad automáticamente la liberación del hombre y la recuperación de las libertades 
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humanas. Cada uno de nosotros debemos damos cuenta de que hemos nacido para 
liberar a Dios y liberar a este mundo. 

 

Damas y caballeros: Hay un significado profundo en el hecho de que estemos reunidos 
aquí para hablar de la providencia de Dios. Los Estados Unidos han llegado a ser un 
país preparado por la bendición de Dios. Los primeros patriotas que construyeron ese 
país fueron los Padres Peregrinos que arriesgaron sus vidas para defender la libertad 
religiosa. Fueron a América buscando una tierra de libertad. Por causa de esa 
búsqueda, abandonaron a sus padres, hermanos y hermanas, y lugares de origen. 
Estaban dispuestos a cortar los lazos con su país de origen y cruzar el Océano 
Atlántico a riesgo de sus vidas. 

 

Como quizás sepan, el boto en que navegaron, el Maytlower, llegó a nueva Inglaterra 
ya entrado el otoño, en noviembre de 1620. En ese primer invierno más de la mitad de 
las 102 personas que llegaron, murieron de frío y hambre. Lo increíble es que 
murieran rehusando comerse las semillas que estaban reservadas para ser plantadas en 
la siguiente primavera. 

 

Los Padres Peregrinos creían firmemente que debían servir a la Voluntad de Dios en 
cada aspecto de su vida. Por eso, tras conseguir su primera cosecha, celebraron un día 
de acción de gracias a Dios. Por otro lado, construyeron en primer lugar la iglesia y la 
escuela y, sólo después, construyeron sus propias casas. 

Los primeros americanos empezaban sus actividades con una oración, tanto si se 
trataba de labrar el campo o de ir a la guerra, Cuando George Washington se 
encontraba en Valley Forge, durante la Guerra de Independencia, llegó a rezar con 
gran intensidad. Dios apoyó a Sus queridos hijos e hijas de América porque estos 
querían con todas sus fuerzas tener libertad para adorarle. ¿,No fue así como los 
Estados Unidos llegaron a ser un país que defiende la libertad de creencias? 

 

Incluso ahora, el Congreso de los Estados Unidos se inicia con una oración. Cuando el 
Presidente comienza su mandato, toma el cargo colocando su mano en la Biblia y 
recibe la bendición de un ministro religioso. América incluso imprime la frase 
"confiamos en Dios" en su dinero. América es única en la gran importancia que se le 
da a Dios. Por esta razón los Estados Unidos han llegado a ocupar una posición 
especial, siendo un país con mayoría cristiana e influencia mundial. 
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Pero, ¿cuál es la situación actual de América? Se prohíbe la oración en las escuelas 
públicas aunque se produzcan actos estremecedores de violencia en las mismas que 
están removiendo los cimientos de la nación. Se está dando preferencia a la teoría de 
la evolución sobre la teoría de la Creación. Dios ha sido excluido virtualmente de la 
educación. Además, un índice de divorcio del cincuenta por ciento está destruyendo la 
santidad de la familia. 

 

En 1971, mi marido y yo abandonamos nuestra familia y nuestra tierra para ir a 
América. Mi marido oyó la voz de Dios mostrándole Su preocupación por Él estado en 
que estaba la nación. Nada más llegar, empezó a predicar que había venido como un 
bombero a una casa que está en llamas o como un médico que desea curar a América 
de su enfermedad. Ya en aquellos días, mi marido pudo ver que Dios estaba 
abandonando América. Dios debía estar presente en cualquier rincón de América, 
pero, en realidad, Dios estaba alejándose del corazón de la gente, de las familias y de 
las escuelas. 

 

Parece que fue ayer cuando, en la Quinta Avenida de Nueva York, mi marido se echó 
a llorar por América. Estaba agarrándose a Dios desesperadamente, intentando que no 
abandonara América. Pero desafortunadamente, como predecimos y como temíamos, 
América ha persistido en la senda de la decadencia moral. 

 

Damas y caballeros: Me gustarla hacerles una pregunta. ¿Por qué creen que el 
reverendo Moon sigue intentado ayudar a América a pesar de toda la oposición y el 
sufrimiento que ha tenido que aguantar? Porque sabe mejor que nadie la sangre, sudor 
y lágrimas que Dios ha tenido que verter para poder establecer este país. Durante los 
últimos treinta años en América, mi marido no ha tenido ni un sólo día de descanso o 
sosiego. ¿,A quien pertenece verdaderamente América? No a los americanos blancos 
ni a los negros. El verdadero señor de América es aquel que la ama como Dios lo hace. 

 

Todas los países del mundo son hermanos. Seguimos abogando por América porque 
Dios ha elegido esta nación para ser como un hermano mayor, Su principal nación en 
la construcción del Reino de Dios en la Tierra. En estos tiempos, el mismo Jesús está 
presente en espíritu principalmente en América, y está orando con el mayor fervor 
para que su propósito se cumpla en esta nación. 
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En 1982, siguiendo la Voluntad de Dios, fundamos el Washington Times en la capital 
de los Estados Unidos. Desde entonces, el periódico ha servido para guiar la opinión 
pública americana desde un prisma conservador, mostrando el sendero que debe seguir 
América. 

 

Hemos trabajado para la salvación nacional y mundial mediante el movimiento en 
favor de los Verdaderos Valores familiares y el Movimiento por el Amor Puro, 
encaminado a la gente joven. Hemos invertido en América con la ferviente expectativa 
de que esta sea capaz de mantenerse firme en la providencia de Dios. 

 

Cuando mi marido visitó América por primera vez en 1965, bendijo un área cercana a 
la Casa Blanca para que fuera una Tierra Santa de oración. Hasta la fecha, hay mucha 
gente que se reúne allí para orar por América día y noche. Espero que cada uno de 
ustedes en este lugar entreguen su corazón a la oración. De esa manera, podrán sentir 
el deseo ferviente de los Padres Peregrinos así como de los muchos patriotas que nos 
han precedido en la historia de esta nación. 

 

Con este milenio se inicia la era en que la providencia de la salvación de Dios de seis 
mil años llega a su final. El ideal de la creación de Dios se está realizando en los 
Cielos y en la Tierra. Este es el tiempo que señala el fin del clamor y el sufrimiento del 
mundo creado por haber perdido a su verdadero señor como resultado de la caída. 

 

Este es el tiempo en que los Padres y los hijos después de tanto tiempo separados, 
vienen en a encontrarse. Esta es la era en que se abre una comunicación plena entre el 
mundo espiritual y el mundo Físico. El tiempo en que el Reino de Dios será 
establecido en el Cielo y en la Tierra. 

 

La transición que lleva a este nuevo milenio señala el cumplimiento de la Era del 
Nuevo Testamento. En este punto se cumplen las promesas del Antiguo y del Nuevo 
Testamento. A partir de ahora, el domino directo del amor de Dios se hará cada vez 
más aparente en el mundo. Su autoridad y poder serán reconocidos y respetados. 
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En esta era, Oriente y Occidente, así como los mundos espiritual y físico, llegarán a 
unirse centrados en los Padres del Cielo y de la Tierra. Esto creará un sólo mundo y un 
sólo cosmos bajo Dios. Se establecerá una gran familia de la humanidad en la Tierra. 
Esta es la esperanza de la era del Testamento Completo. Las promesas de Dios se 
cumplirán con la mayor gloria. 

 

Ha llegado el momento. Este es el momento en que América y el mundo deben 
despertar una vez más. Es el tiempo para que en este país se cree un nuevo 
movimiento que ayude a formar verdaderos padres y familias, un verdadero país y un 
verdadero mundo centrado en Dios. De esta manera la nación hará que Dios se quede 
aquí y que este país sea su hogar. 

 

Este país constituirá una sociedad que sirva a Dios. Dios ha estado trabajando por 
miles de años para encontrar las naciones de Su providencia. Si esta nación abandona, 
¿dónde podrá ir? Si este pueblo sirve a Dios adecuadamente, todos nuestros 
problemas, ya sean familiares, morales, juveniles o raciales. desaparecerán. 

 

Como lugar donde todas las razas y nacionalidades pueden vivir juntas en armonía, 
este país será un modelo para el Reino de los Cielos en la Tierra. 

 

Este es un tiempo en que debemos unimos y abrir un camino para toda la humanidad. 
Este un tiempo para que este país, como nación en la posición de hijo menor, sirva a 
Dios y ayude a mostrar el camino. 

 

América debe completar su misión como piloto tiene que guiar a las demás naciones a 
Dios. Esta nación tiene la importante posición de ayudar a los Estados Unidos a 
cumplir su papel de nación en la posición de hermano mayor frente a Dios. 

 

Como nación en el papel de hermano menor, este país va a compartir las mismas 
bendiciones y desafíos. Vuestra ayuda es necesaria para que los Estados Unidos 
tengan éxito como hermano mayor en la providencia de Dios. 
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Trabajando juntos, los Estados Unidos serán capaces de guiar al mundo una vez más y 
llevarlo al seno de Dios. Les pido que se unan a nosotros para cumplir esta tarea 
histórica. 

 

Me gustarla concluir mostrando mi esperanza por el amanecer de este nuevo reino 
milenario colmado de paz, libertad y justicia en la Tierra y en el Cielo. 

 

De nuevo, quisiera expresarles mi más sincero agradecimiento por su presencia en esta 
sala. 

 

Qué la bendición de Dios esté con todos ustedes y sus familias! 
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2000.08.08 - La Renovación de las Naciones Unidas y 
la creación de una cultura de paz 

Revdo. Sun Myung Moon 

8 de agosto del 2000, Sede de las Naciones Unidas, Nueva York 

 

Damas y caballeros, honorables invitados y distinguidos líderes, 

Hoy, en este hermoso y solemne edificio donde se reúne la Asamblea General de las 
Naciones Unidas, les saludo con profundo agradecimiento por brindarme la 
oportunidad de exponer mi visión con respecto a la futura trayectoria del mundo y de 
las Naciones Unidas. 

El único propósito detrás de todas mis iniciativas a lo largo de los últimos cuarenta 
años ha sido la realización de un mundo de paz, un mundo deseado tanto por Dios 
como por el hombre. Este deseo de ver un mundo en paz ha sido el motivo principal 
de mis esfuerzos para apoyar el entendimiento y la cooperación entre las regiones.  

En el siglo veinte, la humanidad ha ido por duros conflictos y actos de violencia 
inenarrables, especialmente durante las dos guerras mundiales y durante los setenta 
años de Guerra Fría y comunismo. Al término de la Guerra Fría, el mundo disfrutó de 
un breve momento de júbilo, como si la paz hubiese llegado. Pero muy pronto la 
humanidad se dio cuenta de que el fin de la guerra fría no implicaba el amanecer 
repentino de una era de paz. Incluso en este mismo instante, están teniendo lugar 
guerras atroces y brutales masacres en numerosos lugares del planeta. 

Los conflictos surgen por distintas razones. Pero uno de los factores primarios para su 
aparición es la profunda falta de armonía que existe entre las religiones del mundo. 
Por lo tanto, cuando somos testigos de las muchas tragedias que ocurren en el mundo, 
deberíamos reconocer la importancia crítica de que las religiones se unan, dialoguen y 
se abracen. 

En la era moderna, en la mayoría de los países, los ideales religiosos ocupan un lugar 
completamente aparte de los centros de poder político y secular, y la mayoría aceptan 
esta realidad como si así debiera ser. Creo, no obstante, que ha llegado el momento en 
que las organizaciones internacionales que respaldan el ideal de la paz mundial 
reconsideren su relación con las grandes tradiciones religiosas del mundo. 

En este sentido, las Naciones Unidas, más que cualquier otra organización 
internacional, pueden dar un ejemplo y abrir el camino. El mundo tiene puestas 
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grandes esperanzas en las Naciones Unidas como una organización que encarna las 
aspiraciones humanas por la paz. En las Naciones Unidas, los delegados de todos los 
países trabajan juntos para promover la paz y la prosperidad para toda la humanidad.  

A menudo, sin embargo, Él esfuerzo que los representantes de las Naciones Unidas 
hacen para promover la paz se encuentran con una obstinada resistencia. Los logros 
obtenidos por las Naciones Unidas han sido muy importantes, pero queda mucho por 
mejorar. Creo que hoy por hoy urge que dentro de las Naciones Unidas y a través de 
variadas actividades se estimule el respeto mutuo y la cooperación entre líderes 
políticos y religiosos.  

El ideal original para los seres humanos es que vivamos con unidad de mente y cuerpo 
en resonancia con el verdadero amor de Dios. Debido a que los seres humanos somos 
la imagen y semejanza de Dios como hijos e hijas Suyos, la mente y el cuerpo de cada 
individuo pueden unirse sin conflicto entre sí. Dentro de Dios no hay desarmonía entre 
características internas y externas, ya que el Dios absoluto no tiene contradicción o 
conflictos dentro de Él. 

El ideal humano de conseguir la unidad de mente y cuerpo sólo es posible cuando 
poseemos el amor verdadero de Dios. El versículo bíblico, “Bienaventurados los 
pacíficos porque ellos serán llamados hijos de Dios”, ilustra ese punto. Los pacíficos 
son personas cuyas mentes y cuerpos están unidos centrados en el amor de Dios. 

Como resultado de la caída, los seres humanos han perdido el modelo por el que 
podemos armonizar la mente y el cuerpo, y la humanidad ha vivido en conflicto y 
contradicción interior. Ese choque entre la mente y el cuerpo se amplia y se manifiesta 
en la familia, en la sociedad y en el mundo. Esa lucha entre mente y cuerpo es lo que 
precipitó al hermano mayor Caín a matar a su hermano menor Abel.  

Todos los conflictos y las guerras en la historia han sido esencialmente batallas entre 
un campo Caín, con tendencia relativa hacia el mal, y otro campo Abel, con tendencia 
relativa hacia el bien. La humanidad debe detener estas luchas entre campos Caín y 
Abel, y debe restaurar Él estado original de armonía y amor. Para hacerlo, cada uno de 
nosotros debe terminar el conflicto entre su mente y su cuerpo, y unirlos 
armoniosamente.   

El principio de que la mente y el cuerpo deben estar unidos no sólo se aplica a los 
individuos, sino debe darse también a escala mundial. Con esta finalidad, he fundado 
varias organizaciones para lograr la paz mundial. Por ejemplo, he establecido diversas 
iniciativas interreligiosas, como es la Federación Interreligiosa por la Paz Mundial, 
que promueve la cooperación entre las religiones y que representa el mundo interior de 
la mente. También para afrontar temas más inmediatos del hombre, representando el 
cuerpo, he trabajado para promover la armonía entre las naciones mediante las 
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actividades de la Federación por la Paz Mundial. Recientemente, he fundado la 
Federación Interreligiosa e Internacional por la Paz Mundial, anunciando el amanecer 
de una era en que la mente y el cuerpo, o la religión y el gobierno pueden cooperar. 

Los problemas humanos no son enteramente sociales o políticos en su raíz, por lo que, 
en cuanto a su eficacia, las soluciones sociales o políticas serán siempre limitadas. La 
religiones, pese a que las autoridades seculares gobiernen la mayoría de las sociedades 
humanas, son la esencia de la identidad cultural y nacional. De hecho, en el corazón de 
casi todas las personas la fe y la devoción religiosa tienen más importancia que las 
lealtades políticas.  

Ha llegado el tiempo para que la religión se renueve y manifieste un verdadero 
liderazgo en el mundo. Las personas de fe deberían sentirse responsables por el dolor, 
el sufrimiento y las injusticias que la gente en el mundo experimenta. Las personas 
religiosas no han sido buenos ejemplos en la práctica del amor y el servicio a los 
demás. Esto debe llevarnos a una reflexión profunda. Es hora de que la gente religiosa 
se arrepienta de haber buscado sólo la salvación propia y los intereses particulares de 
sus propias denominaciones. Estas prácticas han sido un obstáculo para que los 
cuerpos religiosos puedan dar lo mejor de sí mismos por la salvación mundial. Nuestra 
era, más que ninguna otra, nos exige que vayamos más allá de nuestras creencias e 
intereses particulares, y pongamos en práctica nuestro amor e ideales por el bien del 
mundo.  

Dios está llamando a los líderes, en especial a los religiosos, con la esperanza de que 
se levanten contra las injusticias y los males del mundo, y que lleven el amor de Dios 
al mundo. Por tanto, toda la gente religiosa debe tener un mismo corazón para poder 
dar una expresión plena, tanto en palabra como en obra, del deseo profundo de Dios 
por la restauración y la paz de la humanidad.  

La paz mundial sólo puede lograrse plenamente cuando los esfuerzos y la sabiduría de 
los líderes religiosos del mundo, que representan las preocupaciones internas de la 
mente y de la conciencia, cooperen respetuosamente con los líderes nacionales que 
tienen grandes conocimientos y experiencias sobre la realidad exterior. A la luz de 
esto, ha llegado el tiempo de considerar seriamente la posibilidad de reestructurar las 
Naciones Unidas. Quizás haciendo posible que las Naciones Unidas sea una 
institución con dos cámaras de gobierno. 

La estructura actual de las Naciones Unidas, compuesta por delegados nacionales, es 
como un congreso donde son representados los intereses de cada nación miembro. No 
obstante, propongo que se considere seriamente la formación de una asamblea o 
consejo de representantes religiosos dentro de la estructura de las Naciones Unidas. 
Esta asamblea o consejo se compondría de respetados líderes espirituales en áreas 
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como la religión, la cultura y la educación. Por supuesto, los miembros de esta 
asamblea religiosa deberán haber demostrado su capacidad para trascender los 
intereses particulares de naciones individuales y hablar en favor del mundo entero y la 
humanidad como conjunto. 

Las dos cámaras, cooperando con respeto mutuo, podrían hacer grandes progresos 
hacia la paz mundial. La visión y la sabiduría de grandes líderes religiosos podrían 
complementar sustancialmente la visión, la experiencia y la capacidad de los políticos 
mundiales. 

En este mismo momento, se están produciendo innumerables conflictos fronterizos por 
todo el mundo, con la consecuente pérdida de vidas humanas. Además, debemos tener 
en cuenta el enorme derroche de dinero que se emplea en sostener conflictos bélicos o 
en mantener el cese de las hostilidades. Se han desperdiciado tantos recursos y 
esfuerzos, y, sin embargo, no se han logrado soluciones permanentes a ningún 
conflicto. 

Zonas de paz 
Hoy propongo que las Naciones Unidas y los líderes religiosos se unan en corazón y 
puedan aliarse para crear zonas de paz en áreas de conflicto. Aunque las fronteras en 
disputa pasen por ríos, montañas, campos o el mar, podemos crear zonas de paz a lo 
largo de esas fronteras.  

Esas zonas podrían ser gobernadas directamente por las Naciones Unidas y se 
permitiría a personas de todo el mundo dedicados a la paz asentarse en ellas. Las 
Naciones Unidas serían responsables de guiar a los que vivan en esas zonas para que 
encarnen los ideales fundacionales de las Naciones Unidas y cumplan con sus 
declaraciones de paz. Esas zonas de paz serán refugios donde exista paz, prosperidad y 
reconciliación. Serán libres de discriminación racial y sexual, de violación de los 
derechos humanos y de guerras. También serán refugios ecológicos y ambientales.  

Para poder crear dichas zonas de paz, libertad y armonía ecológica, las naciones en 
cuestión deberán estar dispuestas a ceder el territorio necesario. Eso no será sencillo, 
ya que habrá resistencia a hacerlo aunque sea para crear zonas de paz. He dedicado 
muchos esfuerzos en encontrar soluciones a este problema, en particular porque 
concierne a mí propia nación, Corea.lExiste un significado providencial en el hecho de 
que Corea haya sido una víctima de la Guerra Fría. Como sabéis, tanto la división de 
Corea como el posterior conflicto bélico son el resultado de la Guerra Fría. La guerra 
coreana, en la que jóvenes de dieciséis países derramaron su sangre bajo la bandera de 
las Naciones Unidas para proteger la libertad, fue una guerra sin precedentes en la 
historia. Siempre me he sentido agradecido a las Naciones Unidas y a esos dieciséis 
países. Pero aun así, no se ha logrado la unificación pacífica de Corea. Por esta razón 
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he insistido en que la noble misión de las Naciones Unidas de crear un mundo de paz 
tiene relación con la providencia de Dios.  

Espero sinceramente que la tendencia actual de reconciliación y cooperación entre 
Corea del Norte y del sur, que empezó el pasado mes de junio, pueda continuar. 
Espero que la zona desmilitarizada a lo largo de las 155 millas de la línea de 
demarcación que cruza la península coreana pueda convertirse en una zona de paz bajo 
la jurisdicción de las Naciones Unidas y que este organismo tome la iniciativa en esa 
tarea construyendo salas de exposiciones, museos, aulas de educación y parques de 
paz en esta zona para enseñar a los visitantes importantes lecciones de paz.  

Estoy comprando un millón doscientas mil hectáreas de tierra fértil en los países de 
MERCOSUR, en América del Sur, para compensar a cualquier nación por el territorio 
que pueda perder como resultado del establecimiento de las zonas de paz de las 
Naciones Unidas. Ya he notificado a los líderes de ambas Coreas que estoy dispuesto a 
entregarles porciones de esas tierras en América del Sur para su uso.  

Al hacer pública esta propuesta, es mi ferviente deseo que líderes del mundo de buena 
voluntad entiendan este propósito y podamos unirnos. En particular, deseo que se unan 
para aportar voluntariamente tierras y dinero para la creación de zonas de paz 
supervisadas por las Naciones Unidas. Esas zonas de paz, bajo el liderazgo de las 
Naciones Unidas, permitirán el surgimiento de sociedades morales ideales donde la 
gente y la naturaleza convivan en armonía.  

En diciembre de 1998, en un discurso que di a líderes religiosos del mundo, propuse la 
creación de un Fondo Internacional para la Paz. Los participantes en la conferencia se 
comprometieron a iniciar un movimiento para que la gente religiosa del mundo sean 
pioneros en hacer donaciones por la paz mundial. Propuse que las donaciones se 
dieran en cantidades relacionadas con el número siete. Debido a las distintas 
realidades económicas de los individuos y de los países, para una persona puede ser 
difícil dar incluso siete dólares, mientras que otra podría dar incluso siete millones de 
dólares. Creo firmemente que si toda la gente religiosa se une de corazón, podremos 
conseguir ese fondo. Lo recaudado sería usado para crear esas zonas de paz así como a 
la enseñanza de esos ideales y los métodos para llevarlos a cabo. Además, las 
Naciones Unidas podrían alentar a todas las naciones y a sus habitantes a que 
contribuyan anualmente a este fondo. Estos fondos podrían ser conocidos como la 
Cruz Blanca. 

Filántropos, empresarios, líderes en otros sectores, junto con individuos y 
organizaciones, podían participar activamente en la construcción de las zonas de paz 
de las Naciones Unidas. De esa manera, serían los primeros en crear un ambiente 
propicio a la paz y en recaudar los fondos necesarios.  
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Un consejo interreligioso en las Naciones Unidas 
Uno de los motivos por los que fundé la Federación Interreligiosa Internacional por la 
Paz Mundial fue para ayudar a crear una asamblea interreligiosa que sirva como 
senado o consejo dentro de las Naciones Unidas. Para implementar este plan, 
propongo que cada nación, además de su embajador, pueda enviar a un embajador 
religioso a las Naciones Unidas que sirva como un miembro de la esta asamblea o 
senado religioso.  

La misión de esos representantes hace necesario que tengan una conciencia ecuménica 
e interreligiosa y que tengan la preparación y capacidad para enseñar un ideal de paz 
universal e internacional. La naturaleza y el propósito de su misión serían 
incompatibles con el fomento de los intereses de un nación en particular. Deben llevar 
a cabo su cometido por el ideal de la paz en el mundo y por el bien de la humanidad de 
acuerdo a la Voluntad de Dios.  

El embajador interreligioso asignado como miembro de este consejo debería tener una 
conciencia global y ser responsable de representar la visión global de las Naciones 
Unidas. En ese sentido, esas personas serían como embajadores universales de las 
Naciones Unidas. En cualquier lugar del mundo, esos embajadores promoverían la 
labor de la realización de la paz y el bienestar humano. Asimismo, servirían como 
guardianes imparciales de los ideales más nobles como son la paz, la seguridad y la 
justicia.  

Esto infundiría confianza en los ciudadanos del mundo, especialmente entre los 
jóvenes. La gente tendrá la oportunidad de ver con sus propios ojos a jóvenes del 
mundo entero dedicados al verdadero amor y a la paz duradera. Los embajadores 
ecuménicos y transnacionales seleccionados podrían asistir en la guía y supervisión de 
distintos proyectos de salud, educación, bienestar y de otros campos, patrocinados por 
las Naciones Unidas.  

Conmemorando el ideal del verdadero amor, verdaderos padres y verdaderas 
familias 

He trabajado mediante diversas organizaciones para educar a la gente del mundo sobre 
el valor y el significado del verdadero amor y las verdaderas familias, transcendiendo 
denominaciones y nacionalidades. Al usar el término “verdadero” me estoy refiriendo 
a que está centrado en el propósito y la voluntad original de Dios. Mis esfuerzos 
constantes por el dialogo y la reconciliación en este área durante las últimas décadas 
han demostrado sin lugar a dudas que la base más fuerte para la unidad de la 
humanidad es el amor esencial y universal generado por verdaderas familias.  
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Teniendo en cuenta estas consideraciones, me gustaría animar a todas las 
organizaciones conectadas a las Naciones Unidas que actúen en defensa de los ideales 
del verdadero amor y las verdaderas familias. Me gustaría proponer que dirigentes de 
las Naciones Unidas proclamen, de acuerdo con los procedimientos y regulaciones 
existentes, un día especial que pueda conmemorarse en todo el mundo. Tengo 
entendido que las Naciones Unidas declaró “el año internacional de la familia” y que 
han declarado objetivos a plazo de diez años como “la década para terminar con la 
pobreza”. En esta misma línea, propongo que las Naciones Unidas establezcan un día 
conmemorativo en defensa del ideal de la familia, para que el mundo pueda recordar y 
celebrar este día cada año.  

Específicamente, propongo que se establezca el día de los Verdaderos Padres para su 
celebración global. He iniciado ya un día semejante que ha sido firmado por el 
congreso de los EE.UU. Cada año, padres y familias ejemplares son premiados por 
toda la nación. Al celebrar semejante día, transcendiendo diferencias culturales, 
barreras raciales o religiosas, y al amar y apreciar los unos a los otros, seremos 
capaces de reconocer plenamente nuestros verdaderos lazos comunes, y entender lo 
sublime que es la verdadera familia. Este día será una conmemoración global especial 
y el comienzo de la celebración de la unidad del mundo como una familia mundial, 
más allá de la confrontación y lucha.  

Respectados líderes del mundo, unamos nuestras manos y corazones y mejoremos 
nuestros sistemas y organizaciones para que la maravillosa sabiduría de la religión, 
junto con eruditos, hombres de estado, y gente de visión y conocimiento, puedan ser 
movilizados para remediar la grave crisis de este mundo. 

Creo que se pueden dar soluciones a los problemas mundiales si establecemos el 
consejo formulado, compuesto por líderes religiosos cooperando con líderes políticos 
y diplomáticos de las Naciones Unidas. La Federación Interreligiosa Internacional por 
la Paz Mundial fomentará este ideal, ya que la religión puede prestar un gran servicio 
ofreciendo su guía sobre el Ser Absoluto, el mundo de lo trascendente, nuestra vida 
eterna y el mundo espiritual. Para este fin, la FIIPM se sacrificará con devoción para 
lograr la paz mundial. Luchará para conseguir el Reino de los Cielos de amor y 
armonía eternas y la morada de Dios, donde se honrarán los esfuerzos por la paz de las 
Naciones Unidas y donde toda la humanidad podrá formar una familia universal como 
hermanos y hermanas con Dios como Padre.  

Creo que los líderes mundiales y dirigentes de las Naciones Unidas, con su 
conocimiento, experiencia y sabiduría podrán dar muchas sugerencias de cómo 
implementar las propuestas que he presentado hoy. Si trabajamos en equipo y nos 
esforzamos continuamente, la paz y la felicidad vendrá con toda seguridad a la tierra. 
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¡Qué Dios les bendiga, y bendiga sus familias y sus cometidos! 
Gracias. 
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2000.08.20 - Derribar fronteras y practicar el 
verdadero amor 
 

Reverendo Sun Myung Moon, fundador de la Federación interreligiosa por la Paz 
Mundial, 20 de agosto, 2000, sede de las Naciones Unidas, Nueva York 
 

¡Distinguidos y acreditados invitados, damas y caballeros! 

 

Me gustaría expresar mis más calurosas apreciaciones por el galardón de la paz 
universal que y mi esposa hemos recibido aquí en la sede de las Naciones Unidas, el 
hito histórico de la paz mundial. Aprovecho esta oportunidad para hablar brevemente 
sobre el tema “ Derribar fronteras y practicar el verdadero amor”.  

Damas y caballeros, si derribáramos todas las fronteras de este mundo la paz mundial 
aparecería sin falta. Pero debemos recordar que no es Dios el señor de las barreras, 
sino que fueron hechas por Satán, el diablo. Satán y sus secuaces habitan dondequiera 
que haya fronteras. Por ejemplo, Satán está asentado en la barrera entre las 
civilizaciones de oriente y occidente.  

 

En Dios no hay concepto de fronteras 
Dios no ha creado las barreras entre las distintas culturas, tradiciones, razas, etc., Su 
deseo es un mundo unificado sin fronteras. Dios no tiene el concepto de fronteras. Por 
tanto, Él no nos dice de vengarnos de nuestros enemigos; si lo hiciera, implicaría que 
tiene semejante idea. Amado a nuestros enemigos y uniéndonos entre nosotros las 
fronteras desaparecerán naturales.  

Por tanto, la estrategia y táctica de Dios es que amemos a nuestros enemigos. Es una 
estratagema extraordinaria. Es infortunado ver que el valor de las palabras “ ama a los 
enemigos” han sido malentendido por la gente a lo largo de la historia hasta hoy en 
día. Los miembros de la iglesia de unificación, como los representantes de la historia 
humana, han entendido esta estrategia y lo están practicando en la realidad. Siendo 
ejemplos de esas palabras, han venido a ser ilumines guías que pueden traer la paz al 
mundo.  

¿Qué pensáis? No consideráis que las barreras se crean cuando nuestros corazones 
están descontentos, cuando nuestros cuerpos no se sienten cómodos, cuando estamos 
insatisfechos con nuestros actos? Por tanto, todo tipo de barreras será formado a 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1299  

menos que no unamos nuestra mente y nuestro cuerpo por medio de los cinco sentidos. 
Por esta razón, conviene reflexionar con cuantas barreras estamos viviendo en nuestra 
vida diaria.  

Cuando decimos “ Id más allá de tener enemigos. Parad de crear fronteras” alguna 
podría pensar que debeos arrancarnos los ojos. En realidad tenemos dos tipos de ojos. 
Si no distinguimos entre el bien y el mal, nuestros ojos darían la bienvenida a todo y 
crearíamos enormes barreras. Lo mismo ocurre con escuchar. Se formarán barreras en 
nuestros oídos si escuchamos tanto palabras de bondad como las muchas palabras 
malas que hay en el mundo.  

Los miembros de la iglesia de unificación no tienen prohibido cantar canciones 
populares seculares, como algunas denominaciones cristianas que tienen reglas en 
contra. La cuestión no radica en si cantamos canciones populares o clásicas, más bien 
se trata de digerir las letras de las canciones. ¿ Crea o derriba cantar la canción 
barreras? Si al cantar cierta canción o hablar un lenguaje rudo alguien es capaz de 
romper una barrera y con ello crea un mundo más amplio y menos restringido, 
ciertamente complacerá a Dios.  

En suma, siempre que vivimos con fronteras, ya sea por medio de nuestros sentidos o 
en nuestro entorno, pertenecemos al lado de Satán. Por otro lado, si vivimos sin 
fronteras, sea donde sea, estamos del lado de Dios. Satán es el campeón en levantar 
barreras. Dios, en cambio, es el maestro que derriba las barreras. A Dios, el Rey de 
Reyes, no le gusta nada las fronteras. Es lo que más odia.  

 

La tarea de quitar las fronteras.  

Damas y caballeros, mirad Corea. ¿Pensáis que Dios aprecia a un coreano que diga 
que es bueno que el paralelo 38 divide a las dos coreas? ¡Por supuesto que no! Por 
consiguiente, la persona que se esfuerza mucho en demolerlo se convertirá en el 
campeón favorito de Dios. Si todos los setenta millones de Coreanos están 
determinados en demoler el paralelo 38 entonces la unificación de Corea vendrá sin 
ninguna duda. No obstante, esa tarea no será nada fácil. Debemos entender que los que 
desean que el paralelo 38 permanezca están en el lado de Satán, el demonio. Satán es 
el maestro del paralelo 38 y Dios es el maestro de cualquier esfuerzo que se hace en 
quitarlo. Por esa razón los miembros de la iglesia han liderado el movimiento para 
abatir el paralelo 38.  

Damas y caballeros, el mundo entero se unirá automáticamente el día en que la gente 
por todas partes quiera que sus hijos e hijas se casen con los enemigos, deseando tener 
yernos de entre los enemigos. Este es el regalo que me gustaría ofreceros esta noche. 
Satán y sus secuaces residen allí donde hay fronteras `pero Dios y Su gente, los 
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nacidos de Su linaje, moran donde no hay fronteras y donde abundan el amor y la 
armonía.  

Actualmente los miembros de la iglesia de unificación están desarrollando con mucho 
interés la industria del ocio, que incentiva a la gente a viajar alrededor del mundo y a 
que vivan en cualquier parte del mundo. Esto es un presagio de una futura federación 
internacional que podrá instaurarse algún día en nombre de cualquiera y en cualquier 
localidad fundamentado en las naciones Unidas. Cuando sean establecidos todos 
deberemos congregarnos en nombre de esa federación internacional Precisamente con 
este motivo el Revdo. Moon ha sugerido a los miembros de la iglesia de unificación 
que recauden un fondo especial denominado” fondo de la ofrenda viviente total“ En el 
futuro este fondo será usado para facilitar el desarrollo de esta federación internacional 
de las Naciones Unidas.  

En el antiguo testamento, sustituyendo a los seres humanos, sacrificaron a animales 
que representaban a toda la creación. Lo dividían en dos, representando a dos partes en 
lucha el uno con el otro, el lado derecho en la posición de Dios y el izquierdo en la de 
Satán. No obstante, debido al fracaso de algunas figuras centrales de la era del antiguo 
testamento Dios y Satán vieron a pugnar por Jesús, el Hijo de Dios, que tiene un valor 
mucho mayor que la creación. En consecuencia, cuando Jesús, el hijo mayor de Dios, 
vino a la tierra vertió su sangre, su cuerpo fue tomado por Satán y su espíritu 
perteneció a Dios. Al tener que recobrar su cuerpo físico Jesús proclamó su vuelta.  

Desde que Jesús, el Hijo de Dios, fue dividido en dos ámbitos los problemas han 
seguido plagando el mundo espiritual y el mundo físico.  

Por esa razón, Jesús, que se fue al mundo espiritual para restaurar el dominio de Dios 
sobre el mundo aún debe volver a la tierra para recuperar el señorío de Dios sobre el 
mundo físico y aunar a los dos mundos. ¿Qué hará cuando retorne a la tierra? Se 
casará y creará su propia familia. No obstante, Satán tomó el cuerpo físico de Jesús y 
con el mundo físico, mientras que Dios pudo reclamar al mundo espiritual para Él.  

En el mundo espiritual, Jesús ha estado ocupado para canalizar los corazones de la 
gente terrenal en una dirección y liderar la dispensa de Dios centrado en el 
cristianismo. El cristianismo también se partió en dos, el catolicismo y el 
protestantismo. Se hicieron enemigos el uno del otro y lucharon como lo habían hecho 
Caín, el hermano mayor y Abel, el hermano menor. La historia humana se ha 
desenvuelto creando cada vez más fronteras y generando guerras. Debemos librarnos 
de esa actitud de levantar barreras y conflictos.  
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Rompiendo barreras por medio de matrimonios 
Cuando el Señor regrese unirá el mundo celestial. Entonces, para aunar el cielo y la 
tierra conducirá muchas ceremonias de bodas juntando a hombres y mujeres de 
diferentes tribus, naciones y étnicas que han estado divididos por miles de años. 
Conducirá esta providencia centrado en el ámbito de la unificación que está en la 
misma posición que Israel en los días de Jesús. Este es a mismísimo boda del cordero 
mencionado en la Biblia.  

Hubo una oportunidad maravillo justo después de la segunda guerra mundial en que el 
cielo y la tierra podrían haberse unido centrado en el cristianismo. En aquel tiempo el 
ámbito cultural cristiano estaba unido y lideraba al mundo. Con Jesús desempeñada el 
papel dirigente en el mundo espiritual, prevaleció en la tierra una cultura cristiana 
unida. Era una oportunidad fantástica para que Jesús y Él espíritu Santo descendieran 
a la tierra y se casasen sustancialmente como marido y esposa. Habrían iniciado el 
fundamento para resolver los problemas existentes provenientes de la separación y la 
división entre la mente y el cuerpo, hombre y mujer, y crear así el verídico Reino de 
los Cielos de paz en la tierra.  

No estoy hablando de algo impreciso o vago. ¿Quién debería haberse casado primero 
desde la perspectiva del ideal de Dios de la creación? Adán y Eva. Pero a raíz de su 
caída formaron la primera barrera y la fuente de toda las barreras subsecuentes. Para 
derribar ahora esas barreras todos los hombres y las mujeres deben restaurarse al 
estado anterior a la caída y entonces casarse.  En tal caso, no sólo nuestros ancestros 
sino incluso Dios mismo bailará de alegría. Cuando semejante mundo venga, será el 
Reino de los Cielos.  

No obstante, un mundo de esas características nunca en la historia humana ha existido. 
En vez, la gente ha estado en conflicto y sufriendo en dolor, embrollado por 
innumerables fronteras. En consecuencia, el punto de partida de la paz mundial exige 
que la humanidad encuentre el sendero para romper esa barrera primaria. Pero la gente 
en el mundo aún no lo ha entendido. El Revdo. Moon y su esposa han venido a este 
mundo como los Verdaderos Padres dando la Bendición a hombres y mujeres y 
mostrando al mundo, por primera vez, el camino para resolver todos los problemas 
fundamentales de los seres humanos. 

 

Conocer a Dios.  

Aunque existen millones de barreras, estoy seguro que puedo derribarlos. ¿Cómo 
podemos hacerlo? El verdadero amor lo hace posible. Para deshacernos de esas 
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barreras debemos conocer el verdadero amor tal y como Dios lo hace, es decir, 
debemos conocer a Dios un cien por cien.  

Damas y caballeros, el mundo espiritual consiste del Cielo y del infierno, el Cielo se 
puede comparar a un mundo en pleno luz del día, el infierno a la oscuridad nocturna. 
¿Pero si alguien no puede discernir entre el día y la noche cómo podría jamás ocuparse 
de las barreras entre el Cielo y el infierno? Sería imposible. Sólo la persona que 
realmente las conoce podría tener domino sobre los dos mundos. Esa persona podría 
eliminar las tinieblas porque conoce claramente la esencia del infierno.  

Dios, quien es omnipotente y omnisciente, puede eliminar las tinieblas. Pero antes 
debemos conocer a Dios. ¿Podéis decir que conocéis a Dios? ¿Hasta qué punto Le 
conocéis? ¿Entendéis que Dios se complace con las riquezas, e l poder o el 
conocimiento? Semejante Dios nunca podría liberar a la humanidad. Debes conocer a 
Dios plenamente para expulsar a Satán totalmente y resolver los problemas básicos del 
mundo. Además, aún si conocieras a Dios plenamente, ¿sabéis qué es útil en Dios para 
derrumbar las barreras levantados a lo largo de miles de años? Eso es lo que importa.  

Dios es el Señor del universo. ¿No debería existir un entorno donde Dios puede morar, 
un vecindario y una nación donde Dios pueda habitar? Para que conozcamos a Dios 
debemos restaurar Su nación en un ámbito reciproco a Su gobierno. El entorno 
terráqueo todavía está bloqueado por numerosas barreras. Deshaciéndonos de ellas, 
deberíamos construir una nación con la cual Dios puede estar contento. ¿No le gustaría 
a la creación ser gobernado por Dios? En efecto, la creación entera está ansiosa de ser 
liberada de su servidumbre de dolor y persecución causados por el dominio de Satán, y 
de loas muchas barreras que los divide.  

Damas y caballeros, debemos conocer a Dios claramente más que cualquier otra cosa 
y debemos saber de buena tinta la manera de construir el Reino de Dios. En tal caso, 
vayamos donde vayamos y en cualquier circunstancia en que nos hallemos 
recibiremos inspiración sobre cómo tratar con las dificultades entre las distintas 
culturas y tradiciones del mundo.  

 Sin lugar a dudas Dios existe en el Cielo. No obstante, hay incontables barreras que 
tupen al mundo actual. ¿Cómo ocurrió esto? Esto pasó debido a que apenas nadie 
conoce a Dios, Su Reino y la tradición en Su Reino. Una vez que la gente conoce esto 
claramente la liberación ocurrirá tanto en el mundo espiritual como en el mundo 
físico. 

Podremos incluso exclamarle a Satán”: ¡ Oye, Satán! Y nos obedecerá. En ese 
momento sabremos cómo vivir en unión con el corazón de Dios y Su Reino, en una 
cultura de valores y tradición celestial.  
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Vivir por los demás 
La gente que conoce a Dios vive con amor por otros. Por lo tanto, en lugar de buscar 
amor para nosotros mismos deberíamos ver de amar a otros por su bien y convertirles 
en maestros de amor haciéndoles bailar de amor. Por tanto, nos convertiremos en los 
herederos de Dios, gente que conoce a Dios y engalanan y resguardan Su Reino. No 
habrá forma en que Satán pueda interponerse a los herederos de Dios.  

Si amáis a los enemigos prevaleciendo sobre el enfado y la cólera en situaciones 
donde incluso matan a tus seres queridos, dominarás el mundo de los enemigos y 
Satán deberá retroceder. Al final, tus enemigos te mostrarán respecto. Si vivís por el 
bien de los demás hasta el extremo de amar al prójimo más que a vuestros padres, 
Satán echará a correr. Todo lo que habéis dado será recompensa miles de veces por 
Dios.  

¿Cuál es de nuevo el secreto para conocer a Dios, Su Reino y Su pensamiento, que nos 
concederá expulsar a Satán de todas partes? Es vivir y morir por el bien de otros y 
practicar así el verdadero amor. Cuando lo hagamos ciertamente Satán huirá. Y no se 
fugará sin hacer nada. Antes de irse, derribará todas las barreras que levantó alrededor 
de nosotros. 

¿Qué pasará después? Una vez que Satán haya desaparecido, la gente que estaba 
atrapado en el infierno podrán elevarse y entrar en el Cielo, practicando estos 
principios de vida eterna. La vida eterna será finalmente una realidad. Gente que 
exalta a Dios como su Padre, la fuente de la vida, deseará verazmente poner en 
práctica la tradición de Dios de vivir por el bien de los demás y seguirán haciéndolo 
por decenas de miles de años. Así los individuos podrán convertirse en gente d vida 
eterna, practicando la tradición de vida eterna y dotado con el linaje eterno de Dios.  

La vida eterna es un atributo esencial del amor. Incluso cuando Dios creó al universo 
se ceño a los estándares de fe absoluta, amor absoluto y obediencia absoluta. Dios vive 
de esa forma, siempre deseando invertir más amor por el mundo, a pesar de que todo 
en el mundo es efímero. Por eso, no hay ningún ser que no puede más que atenderle 
como el Señor eterno, absoluto, único ye incambiable.  

Nosotros los humanos que fuimos creados como los hijos de Dios, deberíamos 
asimismo ser capaz de invertir todo nuestro amor absoluta y eternamente. Si lo 
hacemos, entonces el Reino de Dios será nuestro y Dios nos pertenecerá.  

En resumen, nuestro estilo de vida debería ser igual a la de Dios, el dueño de la 
tradición celestial. Entonces nos convertiremos en los hijos e hijas de Dios y la vida 
eterna y la inmortalidad nos corresponderá. Por eso el versículo bíblico que dice”: El 
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que quiera salvar su vida la perderá y el que perdiera su vida por mi causa la ganará” 
es tan veraz a pesar de que suene paradójico.  

 

El amor irrealizado de Dios 

Damas y caballeros, Dios es admirable, ¿ pero ha llegado a ser alguna vez el Señor del 
amor? El verdadero amor no se puede experimentar sólo. No se puede crear el amor 
por sí mismo. Para que un hombre perciba el amor necesita absolutamente de una 
mujer. Tener una mujer a su lado a quien amar es el requisito ineludible para que un 
hombre sea el sujeto de amor. Esto es un hecho sorprendente. Sea lo grande que sea un 
hombre si no tiene mujer es como si fuera un viudo. ¿Qué es un viudo? Es un padre 
que vive sólo. Es una vida enlutada. Al vivir sólo, el viudo no puede advertir el 
verdadero amor, sea lo famoso o rico que sea.  

Dios ostenta verdadero amor, linaje y vida. También posee una conciencia, una mente 
lisa no desigual. Puede parecer que Dios lo tiene todo. ¿No obstante, sin tener a 
alguien a quien amar, cómo podría Él exteriorizar Sus valores? Por si sólo no puede 
manifestarlo, no para siempre.  

¿Por qué es así? Un hombre es sólo mitad de una persona. No importa lo grande que 
sea, ya sea presidente o primer ministro, no importa lo elocuente que sea, como 
hombre no puede eludir el hecho de ser sólo mitad de persona. De la misma forma una 
mujer es sólo mitad de persona.  

¿Por qué es un hombre sólo mitad de persona? Tiene la parte convexa, pero carece de 
la cóncava. Tanto la parte convexo como la cóncava son precisas para completar el 
amor. Una mujer es la otra parte que proporciona lo cóncavo, que al hombre le falta. 
Por tanto, un hombre descubre el verdadero amor perfecto sólo con una mujer.  

 

La caída y la pérdida del linaje de Dios 

Entendemos que en el momento de la caída de los primeros antepasados, sus mentes y 
cuerpos no pudieron unirse con el linaje de Dios, sino que al contrario establecieron un 
enlace con el linaje de Satán. A consecuencia de esto, Dios no ha podido ver a Sus 
nietos, quienes deberían haber sido Su tercera generación. A lo largo de la providencia 
de la salvación Dios ha estado buscando a Su tercera generación y deseaba vincularlos 
a Su linaje.  

Se supone que los hijos e hijos de Dios que se reprodujeron sobre la faz de la tierra 
deberían, sin falta, convertirse en las buenas semillas que Dios y Adán ideaban. 
Dondequiera que fueran engendrados, deberían ser supuestamente los hijos de la 
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creación original que serían amamantado por los padres y que instintivamente les 
seguirían para entrar en el Reino de los Cielos. Pero debido a la caída el linaje de 
Satán empezó a calar en nuestros cuerpos. Por tanto, con el fin de renacer deberíamos 
estar dispuestos a morir, cortarnos las venas y sacarnos la sangre, si fuera necesario.  

Es un hecho incuestionable que nuestro linaje está contaminado. Es una cuestión seria. 
¿Te has percatado alguna vez de que tu cuerpo está en semejante estado? ¡Pensadlo 
bien! Es espantoso saber que la sangre de tu enemigo rodea tus huesos y que corre por 
tus venas, como lo está haciendo desde hace millones de años. Es alarmando que no os 
habéis dado cuenta cuán mísero es la condición de vuestro yo, en la que vuestro 
cuerpo domina y pisotea vuestra mente. 

Se puede comparar la caída a adherirse a una cuerda que va de este a oeste cuando 
deberíamos habernos adherido con la cuerda que va de norte a sur. Siendo este el caso, 
nuestro problema estriba en cómo enganchase de nuevo correctamente a la cuerda que 
va de norte a sur en lugar de continuar erróneamente amarado al cabo este-oeste. El 
remedio de la desconexión y la reconexión es la Bendición otorgada en la iglesia de 
unificación, es decir, la Bendición internacional, que nos liga de nuevo al linaje 
original.  

Si Adán y Eva no hubieran caído en el comienzo, ciertamente hubieran llegado a ser 
nuestros padres externos dándonos en herencia el linaje del amor de Dios. Uniéndose 
internamente con el Padre Celestial y conllevando Su amor absoluto, Adán y Eva 
vendrían a ser los progenitores físicos y espirituales de la humanidad. El día de su 
boda habría sido el momento de ocupar ese punto central de foco, capacitados para 
unirse con semejante amor. Cuando hubiesen consumado su primer amor en su 
primera noche se habían hecho un solo cuerpo con Dios. 

Pero a raíz de la caída todo aquello se echó a perder. Dios quiso propagar el amor 
conyugal desde Su perspectiva pero no encontró lugar para hacerlo. En vez, se 
convirtió en un Dios fallido.  

¿Puede Dios amar sólo? Inclusive una mujer atractiva y talentosa necesita a un hombre 
y aún un hombre mal parecido podría cumplir sus necesidades. Una mujer contiene 
amor, vida, linaje y conciencia en su mente pero hasta que no aparezca una contraparte 
en forma de una hombre no se ponen en movimiento. Así el amor no se activa, no se 
agiliza una vida de amor. El linaje no se desarrolla. La conciencia queda sin respuesta. 
De la misma forma sólo cuando una mujer aparece como su amada reciproca se 
actualizan el amor, vida y linaje de un hombre.   

Si Adán y Eva hubieran esperado hasta los 18 años Dios les hubiera bendecido en 
matrimonio y les hubiera autorizado a convertirse en marido y esposa y los verdaderos 
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antepasados de la humanidad. Pero cayeron a la edad de 16 jugado con el amor de la 
misma manera en que los niños juegan con fuego.  

Damas y caballeros, ¿Ha nacido alguien mujer o hombre porque lo hubiera deseado? 
Muchos hombres son arrogantes y presuntuosos despreciando y avasallando a las 
mujeres. Ese tipo de hombres no va sino al infierno.  

 

Preparando un lugar para el Señor del amor 

Damas y caballeros, sabéis por qué Dios legó a ser desdichado? Dios es el gran Rey 
del verdadero amor pero perdió la posición de donde podía amar realmente como a Él 
le gustaría, morando como un solo cuerpo con los primeros progenitores. Dios es 
como un viudo o una viuda, solo como la una sin poder sentir el amor verdadero que 
tanto venera. Se hizo miserable cuando perdió el resonador del verdadero amor de Su 
corazón.   

Haciéndose los replicadores recíprocos en la familia de Dios Adán y Eva deberían fijar 
el trono para el Señor del amor y así encarnar a Dios. No cumplieron esta 
responsabilidad, no obstante, su deseo de por vida fue permitirle a Dios ocupar Su 
trono de verdadero amor.  

Por eso, la primera condición para recibir la Bendición de la iglesia de unificación es 
vivir la tradición de verdaderamente amar en la posición de novio y novia de Dios. 
Empero se perdió la tradición, el verdadero amor inmutable de Dios permaneció. Entre 
tanto nosotros esposos y esposas no negaron jamás ese amor por toda la eternidad, nos 
uniremos definitivamente al linaje de los hijos e hijas de Dios.  

¿Quién acomodará el trono para el Señor de verdadero amor, el lugar donde Dios 
funda Su lazo de sangre y puede amar a un hombre y una mujer de verdad? Sólo un 
hombre y una mujer semejantes pueden hacerlo. En otras palabras, Adán y Eva deben 
restaurar por indemnización la posición de contrapartes hacia el Señor del verdadero 
amor haciéndose el novio y la novia de Dios.  

Dios concibió a un hijo y una hijo a partir de Su polaridad Divina, de ese aspecto dual 
de Su naturaleza ellos nacieron. Debemos saber que por tanto el hijo y la hija tienen un 
valor equivalente. 

 

Restaurar la tercera generación de Dios  

Como marido y esposa de valor equivalente debemos restaurar el verdadero amor 
conyugal que Dios desea. Asimismo, nosotros, por medio de nuestros peques nacidos 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1307  

en nuestra familia podemos restaurar para Dios la posición de Señor de verdadero 
amor para hijos e hijos, ya que Dios no pudo amar a bebés en la matriz y no ha podido 
disfrutar de ellos. Desde esta perspectiva, podemos restaurar para Dios el Señorío de 
hermanos, de adolescentes, de cónyuges y de padres. De esta manera, nuestros hijos 
pueden ser los nietos tan anhelados por Dios desde antaño.  

La tercera generación, los nietos de Dios, fue arrebatada por el diablo. Cuando 
tratamos con todo esto mediante nuestros hijos en el lugar de Dios restauraremos la 
posición de Señor del verdadero amor. En ese momento, Dios os reconoce como los 
segundos padres originales en la posición de poseer el amor originalmente conferido a 
Adán y Eva.  

Nietos nacidos en semejante linaje tendrán el valor de los frutos de Reino de los Cielos 
en el futuro, representando tanto al mundo espiritual como el Reinado terrenal. Será la 
tercera generación calificado para gobernar el Reino de los Cielos en la tierra. Los 
frutos del Reino se propagarán de esa generación en adelante. A partir de entonces los 
hijos crecerán hacia un carácter maduro y al verdadero amor sólo por la educación de 
sus padres sin necesidad de religión. Todos serán aptos para el Reino de los Cielos. 
Todas las personas cumplirán el modelo de original de las ocho etapas de verdadero 
amor del ideal de la creación de Dios. 

En cuando lo restauremos nos convertiremos en una tribu unificado cruzando las 12 
puertas de perla del mundo espiritual y todas las barreras en el mundo físico. Esto 
abrirá la puerta hacia el mundo liberado del Cielo y de la tierra, el palacio unificado 
del Reino de los Cielos en la tierra y en el Cielo.  

 

Las ocho etapas del verdadero amor 

Hay ocho etapas de verdadero amor: en el vientre, la infancia, la niñez, la 
adolescencia, el matrimonio, padres, abuelos, rey y reina. Hasta el presente Dios no ha 
tenido Dios no ha podido tener un fundamento firme de tradición que forje las ochos 
etapas de amor sobre la faz de la tierra. Dios no pudo ser el Señor de amor de esas 
ocho etapas. Permanecieron totalmente vacíos. ¿ Cómo, pues, podemos resolver la 
vergüenza y el dolor de Dios? Los Verdaderos Padres llenan el vacío de las ocho 
etapas y los perfeccionan descubriendo los secretos del mundo satánico y del Reino de 
los Cielos. Revelan la puerta del linaje, el único camino para que la humanidad vaya al 
Cielo. Cada hombre debe convertirse en un Adán perfecto, cada mujer en una Eva 
perfecta. Si Dios es su Señor de verdadero amor mientras está en el vientre materno y 
como una niña y si logra que Dios sea su Señor de verdadero amor como una hija, 
adolescente, en su matrimonio, a lo largo de las etapas de madre, abuela y reina 
también poseerá la reciprocidad real del verdadero amor y se perfeccionará.  
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Una familia terrestre con sus relaciones visibles sólo es media familia.  Para 
completarse, debe unirse con la correlación vertical de Dios. Representa unir espíritu y 
cuerpo. Tales familias heredarán el linaje y la tradición del verdadero amor. Cuando 
nuestras familias así lo hacen, automáticamente participarán del ámbito de unificado 
del cielo y la tierra, y no podemos más que convertirnos en gente y familias 
celestiales. Nos deleitaremos en la libertad de hijos e hijas de Dios y seremos señores 
en el Reino celestial. 

 

Hagámonos ciudadanos del Reino celestial 

Cada persona, hombre o mujer, es la manifestación externa de Dios y el amado de 
Dios. El invisible Dios interno y nosotros, Sus manifestaciones externas visibles, 
hemos suspirado por esta reconexión de linaje. Esta labor se debe cumplir encauzado 
por madres y esposas. Una vez que nos enlacemos al linaje de Dios debemos vivir 
orgullosos de ser las encarnaciones externas de Dios. 

La esposa juega un papel fundamental en conectar a su familia a este linaje y 
tradición. Los hijos también tienen un papel. Las tribus, las naciones, e incluso el 
universo entero deben, en último lugar, unirse al linaje de Dios. El linaje es tan 
importante.  

¿Por qué nos casamos? Es para que asiera el hombre, que es mitad de persona, y la 
mujer, la otra mitad, se encuentren para formar una pareja y experimenten el 
verdadero amor perfecto. Dios no quiere morar sólo en una mitad. Cuando un hombre 
y una mujer se encuentran para unirse perfectamente, Dios también une Sus carácter 
interno y Su forma externa en una relación de verdadero amor, estableciendo así la 
tradición del amor verdadero vertical.  

Debemos venerar nuestros ancestros. Debemos amor realmente a la gente. Debemos 
crear unidad con un verdadero liderazgo. Un rey que vive bien ignorando a su pueblo 
es un impostor y un hijo del diablo. Está creando fronteras.  

Hoy por hoy la humanidad debe experimentar una revolución interna. Debemos recibir 
del Cielo la fortuna celestial, fundamentada en la familia, y posicionar a Dios como el 
Señor absoluto de verdadero amor. Mediante esta revolución, nosotros, los seres 
resultantes, serviremos y seguiremos a Dios, nuestra causa, con fe, amor y obediencia 
absolutas. Sólo de esta manera podremos alcanzar un estado de perfección sin 
fronteras. En el momento en que alguien se desvía de su ideal, aparecerá un sujeto 
rival y se creará una barrera destructiva.  

A partir de ahora, no aventuréis arriesgando erigir fronteras en vuestro camino de 
amor. Cualquier mujer que piense”: Mi esposa debe amarme, mis hijos deben amarme 
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sólo mi y no a su padre...” debe dejar esta actitud. Una mujer debe abrazar a sus hijos 
y recibir el amor de sus padres. Si educa a los hijos junto con su marido y responde a 
su amor ella pertenece a Dios.  

La puerta del amor hacia las ochos etapas de Dios fue devastada debido a una mujer. 
Por tanto, las mujeres deben mostrar una devoción sincera en la recreación de sus 
maridos e hijos e hijos, perfeccionado a los ojos de Dios la posición de Señor del 
verdadero amor de Sus ocho etapas en sus familias bendecidas.  

Habiendo elevado a nuestras familias de esta forma, podemos proseguir preparando la 
realeza del verdadero amor en donde amar y ascender desde la escala individual al 
familiar, al tribal, al mundial y al cósmico. Entonces seremos libres de viajar a 
cualquier parte aunque sea a la entrada del Reino de los Cielos en la tierra o las 12 
puertas del Reino de los Cielos en el mundo espiritual. Debemos saber con claridad 
que a menos que no llegamos a estar calificados como los hijos e hijas en el linaje de 
Dios no podremos ser ciudadanos del reino de los Cielos en la tierra o en la mundo 
espiritual. No puede dejar de enfatizarlo una y otra vez. Es la clave para quitar las 
barreras.  

La tarea de derribar barreras incluye reducir las fronteras nacionales mediante la labor 
de las Naciones Unidas, deshacerse de las barreras religiosas, derrumbar barreras 
étnicos y raciales, y en último instancia eliminar la barrera entre el cielo y el infierno. 
Pero como todas las divisorias estriban al final de los finales de Adán y Eva, los falsos 
padres, nadie aparte de los verdaderos padres puede derribarlos. Dios no puede hacerlo 
por Si mismo y Satán ciertamente no puede ya es Él es quien los creó. ¿Quién puede 
parar el conflicto entre Dios y Satán? Puesto que esta guerra fue iniciada por los falsos 
padres, son sólo los Verdaderos Padres que pueden solventarlo.  

Damas y caballeros, espero que salgan esta noche de aquí con la determinación de 
derrumbar todas las barreras y llevar este mensaje de liberación a toda la humanidad.  

Muchas gracias. 
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2001.01.20 - Discurso del Domingo, 14 de enero 
 

(En primer lugar el Padre pidió al Revdo. Kwak que leyera una comunicación 
espiritual de Buda en la que expresaba principalmente su pesar por no haber entendido 
la naturaleza de Dios y no haber transmitido a sus seguidores una enseñanza correcta) 

 

Cuando vais al mundo espiritual ya no podéis volver. Siento pena por Buda. Ser 
responsable no es algo deseable. Puede ser motivo de mucho resentimiento. ¿Os sentís 
apenados por Buda?  

 

Os acordáis del lema de este año. Dios y yo formamos un único cuerpo. Padres e hijos 
liberados deben unirse en mente y cuerpo. 

 

¿Sois absolutos? 

Ser mujer u hombre es algo absoluto. No lo podéis cambiar. Dios es absoluto, único 
incambiable y eterno. La caída trajo mucho sufrimiento. Se rompió la relación entre 
padres e hijos. El linaje de sangre nuca debe ser cambiable. Satán traicionó a Dios, 
manchó el linaje de sangre y Dios se vio obligado a amar un ser así. Es algo 
sorprendente. Todo está cabeza abajo debido a la caída. 

 

Eva destruyó totalmente el amor. No pudo mantenerse sobre el fundamento del amor. 
Por eso si no amáis a vuestros enemigos más que a vuestros hijos no podréis ir más 
allá de este punto. La caída es algo pavoroso. Marido y esposa deben jurarse que 
nunca se desviaran. Perder dinero no es nada comparado con ensuciar vuestro propio 
cuerpo. Entre marido, esposa e hijos deben confesárselo todo y perdonarse. El amor es 
más importante que la vida. ¡Venced vuestros deseos corporales. Venced esas 
tentaciones caídas, y podréis vivir!  

 

Amar a vuestro enemigo significa amaros a vosotros mismos ya que sois vuestro 
primer enemigo, significa amar vuestro órgano sexual. Aquellos que destruyen los 
órganos sexuales son los enemigos más grandes que existen. ¡Da miedo la caída! 
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Las personas sabias piden a jóvenes y jovencitas que vivan separados. En el mundo los 
deseos sexuales son la tradición. Los deseos sexuales van arriba y abajo. Debido a la 
caída queréis tentar a los demás. Pero si no lo podéis controlar iréis al infierno.  

 

Debéis estar dispuestos a esperar diez años para hacer el amor. En la vida de fe, la 
mayor prueba de fe es la tentación de un hombre o una mujer desnudos. A veces 
cuando una mujer se encuentra sumida en la oración aparece un hombre guapo... Es 
una gran tentación. Por eso Buda enfatizaba vivir una vida de celibato. 

 

No podéis aspirar a la nación de Dios si no cuidáis de lo más precioso que es vuestro 
palacio de amor. Así, Dios podrá vivir con libertad. El palacio de la vida. Debéis ganar 
la batalla ahí. El palacio de la conciencia. Pensad detalladamente cuántas veces habéis 
abusado de ello. La mujer es muy susceptible a las tentaciones. 

 

Aquellos que quieran vivir, morirán y los que estén dispuestos a morir, vivirán. La 
mujer va por el periodo y desea tener un hombre que calme su deseo, pero debéis ser 
capaces de cortar ese deseo. Por eso Buda vivió de esta manera, matando los deseos. 

La caída es algo digno de temer. 

Imaginaros que tuvierais un problema la noche antes que Dios pensara 
comprometeros. Debéis establecer la posición original. Yo tuve que ir por todas esa 
pruebas. Si no podéis vencer, no podéis ser hijos de Dios. 

 

Con todo ello llegamos a la estación final: aquellos que estén dispuestos a morir, 
vivirán. Y lo que quieran vivir, morirán. 

 

El hombre necesita a la mujer y la mujer al hombre. Es algo absoluto. Pero debido a la 
caída debemos negarlo absolutamente. Debido a la caída hay tantas cosas que no han 
sido verdaderas por generaciones. Las personas religiosas han enfatizado amar al 
enemigo. Amar al enemigo quiere decir amar a Satán, perdonar a Satán. Debéis 
conocer la caída. Los hijos se volvieron enemigos y se mataron entre sí. 

 

La restauración por tanto es mediante condiciones de indemnización. Es decir que los 
padre y los hijos deben separarse. Siento pena por Buda. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1312  

 

Conociendo la iglesia de Unificación, la bendición va más allá de tales dificultades. 
Debéis conectaros a Dios. Debéis mantener la pureza. Lo entendéis. No debéis tocar a 
las mujeres. La gente se besa por la calle, ¡qué sucio! ¡dónde van a acabar! 

 

La mujer hace que le señor del amor sea el hombre y viceversa. Centrados en eso, sois 
marido y esposa. Ahí es donde empieza el amor. De esa unión surge la vida. El 
hombre da Él esperma y la mujer debe demostrar una obediencia absoluta. Un 
esperma absoluto. El dinero, la posición, el poder siempre fluctúan pero el matrimonio 
se mantiene. 

 

Ahora puedo liberar a Dios. Es un manantial de amor, vida y linaje. Sin amor no hay 
vida ni conciencia. Todo existe por el amor. No hay dinero en todo el mundo que 
pueda comprar cosas tan preciosas. 

 

Cuando caéis Dios se siente totalmente devastado. No debéis destruir el palacio del 
amor, para que así puedan ser creados hijos ideales, parejas ideales e incluso reyes 
ideales. No podéis vender el amor en la calle, debéis ofrecerlo sólo a Dios. 

 

Destino final... 

¿Qué hicimos ayer? Basado en ese estándar, Dios puede encontrarse con el marido, la 
esposa, los hijos y la posición original de Su soberanía. ¿Con qué pudimos hacerlo? 

No con dinero. Tenemos que alcanzar un estándar incambiable. Es algo muy serio. 
Debéis mantener la pureza. El verdadero amor, vida, linaje y conciencia deben unirse 
completamente a través del amor. 

 

Después de la caída, cubrieron sus partes bajas. No debéis mirar ni tocar. Dios tiene 
que venir y tocar, y si a Dios le gusta entonces a vosotros también. Los japoneses 
tienen muchos problemas en esa área. No debéis mantener un amor basura. Si morís a 
ese tipo de sexualidad, viviréis. Habían ocho etapas de restauración para la Eva caída. 
Debía negarse en cada una de esas etapas para poder ir a Dios. Aquellos que estén 
dispuestos a morir, vivirán. 
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Esta es la segunda semana del año. Hemos empezado el 3000. 12 discípulos 
abandonaron a Jesús. 12 más Jesús forman el número 13. El 13 también es un número 
de mala suerte en Occidente, por eso el 13 es el eje para un nuevo 3000. 

No podéis vivir siguiendo vuestras costumbres. ¿Quién debe morir? Los órganos 
sexuales. Debéis mantener puro vuestro linaje. El Padre y la Madre vienen a través del 
linaje, por eso debéis mantenerlo puro. 

 

No violéis los derechos de otras personas. 

 

Las riquezas no duran mucho, pertenecen a Dios. 

 

¿Lo entendéis claramente? Si lo sabéis, ¿cómo podéis caer? Vosotras, jovencitas 
coreanas, lo tenéis que entender. ¿Cómo podéis estar tan lejos de la voluntad de Dios? 
Tenéis que odiar la caída con más fuerza que Dios. Sin el verdadero amor no se puede 
enderezar el camino al cielo. 

 

No lleguéis a ser una persona digna de pena. Pensad en lo miserable que fue la vida de 
Buda. No os sentiríais cómodos en su posición. 

 

El mundo espiritual sabe quién está mintiendo. Las mujeres me pellizcaban las 
piernas, se agarraban a mis pantalones..., ¿es que no tenían miedo de los hombres? 

 

Tenemos el derecho a liberar a Dios. Sobre este fundamento podemos liberar a Dios. 
Los problemas de la nación no son nada, el verdadero problema es el problema de la 
familia. Tenéis que jurarme que no caeréis de nuevo. 
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Reverendo Sun Myung Moon habla sobre: 

2001.01.27 - El reino de los Cielos; ¿Quiénes 
entrarán y cómo llegarán allí? 
 

27 de enero del 2001, sede de las Naciones Unidas, Nueva York, EE.UU. 

 

Honorables jefes de estados actuales y del pasado, distinguidos líderes religiosos y 
representantes de líderes mundiales,  

Reconozco sinceramente lo mucho que han invertido en el éxito de este séptimo 
Festival Mundial de la Cultura y del Deporte. 

Asimismo agradezco el aprecio que han mostrado por mí trabajo y mi visión, y el 
compromiso de apoyarlo constantemente en los días venideros. Me gustaría darles a 
cambio un regalo precioso esta noche en forma de palabras. Hablo desde la verdad que 
he descubierto por medio de un sufrimiento inmenso en un sendero que empezó en mí 
juventud. Esta jornada me ha llevado al mundo ilimitado del Cielo. Esta noche hablaré 
acerca de los Principios del mundo espiritual a donde vamos después de morir, un 
mundo que nadie puede ignorar.  

Me gustaría introducir algunos aspectos de la vida en el Reino de los Cielos, la esfera 
donde cada uno de nosotros quiere entrar desesperadamente. Debido a la caída los 
primeros antepasados no pudieron casarse con la bendición de Dios. Cayeron mientras 
aún crecían, desobedeciendo a Dios y cometiendo adulterio con Satán. Satán se 
convirtió en un adultero y nuestro problema radica en que ellos heredaron el linaje de 
sangre de Satán.  

De acuerdo con los Principios de la creación el ser humano debe entrar en el Reino de 
los Cielos después de vivir una vida del Reino de Dios en la tierra. La vida del Reino 
en la tierra la vivimos por medio de establecer la unida de mente y cuerpo, la unidad 
de marido y esposa y la unidad de los hijos. Deberíamos heredando el linaje de Dios y 
conectarlo directamente con el mundo espiritual. ¿Cómo?  

El instante en que por primera vez un verdadero novio hace el amor con su verdadera 
novia es el momento en que se logra la perfección del marido y de la esposa. En el 
preciso momento de hacer el amor se abre el palacio del amor en la tierra, el centro del 
Cielo y de la tierra. Mediante este acto de amor se crea por primera vez el palacio 
original del amor. El linaje de vida y sangre también se inicia desde ese acto de amor.  
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Una nación también nace de ese punto. El auténtico Reino de Dios en la tierra también 
se emprende al abrir la puerta del primer amor.  

Cuando un hombre y una mujer se fusionan mediante el amor y crean hijos, están 
forjando al Dios invisible en una forma sustancial visible. El amor es la fuerza capaz 
de combinar y mezclar la sangre. ¿Cuál es, pues, el eje donde se mezcla la sangre? Es 
el lugar donde los órganos de amor del hombre y de la mujer se encuentran y se 
acoplan en el primer acto de amor. Esto es un generador, la planta donde se genera la 
fuerza del verdadero amor, de la verdadera vida, del verdadero linaje, el poder del 
Reino de los Cielos en la tierra mediante verdaderas familias, y la fuerza del Reino de 
Dios en el Cielo. Por tanto, la boda de Adán y Eva, quienes estaban en la posición de 
los seres recíprocos sustanciales de Dios, habría sido la boda de Dios mismo. Habrían 
traído la liberación y la libertad De Dios mismo, y Dios habría cantado y bailado de 
alegría.  

Conociendo esto nos llenamos de terror y espanto referente a lo sagrado del primer 
acto de amor. Cuando corrompimos el primer acto de amor se destruyó el palacio del 
amor, de la vida y del linaje y todo lo que debió prosperar a partir de allí. Esta es la 
realidad pavorosa de la caída. Por medio de ella perdimos el Reino en los Cielos y en 
la tierra. El Cielo y la tierra se convirtieron en el infierno. El órgano de amor del ser 
humano ha simbolizado el peor de los insultos y maldiciones, debido a que con ello se 
devastó el Cielo y la tierra. El ideal de amor de Dios debió haberse asentado 
perfectamente mediante el matrimonio, en el lugar preciso donde los órganos de amor 
del hombre y de la mujer se funden en el primer acto de amor. Ese sitio centrado en la 
relación de amor hombre-mujer, establece a los seres recíprocos perfectos de Dios. 
Ese punto de conexión es el núcleo del universo. El universo entero se quebranta si el 
eje que conecta a Dios con los órganos de amor del hombre y de la mujer se rompe. 
Ya que el matrimonio del hombre y de la mujer es la fuente original del amor, se 
convierte le palacio original de amor, de la vida y del linaje. Nuestro anhelo por la 
libertad y la felicidad brota de allí. Además todos los individuos, las familias, las 
tribus y los pueblos se originan de allí. El fundamento de la paz y el Reino de Dios en 
el Cielo y en la tierra se arraigan allí. El hombre y la mujer se funden completamente 
al unir los órganos de amor. Esta relación de amor produce el fruto del bien y del mal. 
Debemos comprender el valor infinito que tienen los órganos de amor. El camino del 
Cielo nos enseña que nunca debemos hacer mal uso de ellos ya seamos hombre o 
mujer.  

Instigados por el amor falso de Satán Adán y Eva cometieron adulterio y se 
convirtieron en una pareja falsa. Como padres falsos formaron una familia falsa y 
transmitieron el pecado a sus hijos. La providencia de la salvación es la providencia de 
la restauración. Debemos desarraigar exactamente el error de usar mal el amor y 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1316  

restaurar el verdadero amor. El Adán restaurado debe tomar la posición de Verdaderos 
Padres e injertar a la humanidad a él mediante el verdadero amor. Un hombre y una 
mujer perfeccionados por medio del verdadero amor establecerán una familia con las 
bendiciones Dios.   

El hombre debe crear una familia ideal y perfeccionar su espíritu mientras que vive en 
la tierra. Nuestra tierra natal original es el Reino de Dios en la tierra donde nuestro 
espíritu vivirá en el amor eterno de Dios. La caída cerró nuestros sentidos espirituales. 
Esta es la razón por la que desconocemos acerca de nuestro espíritu o el Cielo en el 
mundo espiritual. A diferencia de los animales nosotros poseemos sentidos 
espirituales. Deberíamos conocer el mundo Celestial donde inevitablemente 
acabaremos. La familia es la escuela, el centro de entrenamiento donde podemos 
perfeccionar nuestro corazón. La familia nos guía a que nos dominemos en servicio a 
los demás. Es, por tanto, la base sobre la cual construiremos el reino de los Cielos. El 
reino de Dios es el lugar donde estamos intoxicados en servicio a Dios como nuestro 
rey y dueño. Podemos entrar allí sólo como familias.  

La meta última de todos los seres es llegar a ser recíprocos al verdadero amor de Dios 
y vivir con Él. Para ascender al Cielo debemos vivir como Dios vive, invirtiendo 
vuestra vida por el bien de los demás. El que se sacrifica por el bien de la familia, la 
familia para la tribu, la tribu para la nación, la nación para el mundo, el mundo para El 
cielo y la tierra, y el Cielo y la tierra para Dios, es el que está más cerca de Dios. Dios, 
el creador del universo, se ha sacrificado más que nadie por el universo. Por tanto, 
para encontrarnos y vivir con Él, necesitamos entrenarnos con una vida de verdadero 
amor, viviendo por otros. Aunque Dios es el rey del conocimiento, del poder y de la 
riqueza, Él no nos pide de traerle tales cosas. ¡Dios espera por aquel en la tierra que 
vive por los demás en Él espíritu del verdadero amor! 

 

¡Distinguidos líderes del mundo! 

Mucha gente despacha palabras sobre lo absoluto, lo omnipotente y lo glorioso que es 
Dios. No obstante, a lo largo de toda mi vida de búsqueda por la verdad, he encontrado 
que esto está muy desencaminado. Dios perdió a sus queridos hijos a causa de la caída 
de los primeros antepasados. ¿Podéis vivir en la gloria si vuestros hijos son 
encarcelados? El corazón de Dios está profundamente dolorido. Desde el momento en 
que Él perdió a su reciprocadote de amor, el Dios del verdadero amor se convirtió en 
el Dios de la soledad. Dios no pudo nunca ejercer Su poder como el Señor del 
universo. Dios no tuvo nunca la oportunidad de manifestar Su autoridad como el 
creador de todas las cosas. Mientras tanto, la gente caída presume de nada. A pesar de 
ser el dueño de todo lo que respira, Él nunca ha podido revelar Su orgullo. ¿Siendo Él 
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el autor de los Principios del universo, cómo puede Dios moverse libremente en el 
mundo caído, el mundo sin principios? La humanidad vive con todo tipo de 
desconfianza y desobediencia e ignora e incluso osa mofarse de Dios declarándole no-
existente y muerto. Dios ha soportado esta largo historia con un corazón de agonía. En 
verdad, Su espera pareció eterna. 

Esta tragedia transcurrió debido a que Adán y Eva cayeron mientras crecían y se 
hicieron falsos padres. Dios no intervino directamente para rectificar su falta por 
profundo respeto hacia su libertad y responsabilidad. Por esta razón, encontraos cupe 
en la historia el Señor ha aparecido como segundo y tercer Adán para indemnizar el 
fallo del primer Adán y perfeccionar el ideal de la verdadera progenitura. De esta 
manera, todo debe restaurarse. Hasta entonces Dios espera en agonía. Este es el 
verdadero relato detrás de la historia, fue una providencia de restauración para liberar 
el corazón angustiado de Dios. He hecho absolutamente todo lo que he podido para 
cumplir la misión de Verdaderos Padres, sin tener en cuenta mí bienestar o estatus. Mi 
meta ni siquiera fue la de crear una iglesia. Sólo tuve una meta, andar todo el camino 
para liberar el corazón de Dios del dolor y ayudarle a realizar Su deseo. En otras 
palabras, he invertido todo de mí mismo para librar a Dios de Su agonía, para 
establecerle como el Señor del universo, y para poner el fundamento para que la 
humanidad Le sirva como rey del cosmos.  

¿Creéis que ha sido una tarea fácil? Tuve que hacer que Satán se rindiese tanto en el 
Cielo como en la tierra. Tuve que derrumbar todas las barreras e incluso poner fin al 
infierno. No podeos librar el corazón de Dios a menos que no preparemos a toda la 
humanidad en la tierra y en el mundo espiritual para recibir la bendición de Dios. 
Satán tuvo que reconocer oficialmente esta labor, y tiene que concordar con las leyes 
del universo. Satán disfrutó gobernando con su poder sobre las naciones del mundo. 
Por tanto, nos vemos obligados a poner condiciones a través de victorias que van más 
allá de las naciones y el mundo.  

¡Distinguidos líderes del mundo!  

Es un día para sentir alegría. He puesto todas estas condiciones y el día 13 de enero de 
este año, he podido celebrar la ceremonia de coronación para el reinado de Dios en 
Corea. Fue el día de mayor celebración de toda la historia humana. Hemos librado el 
corazón de Dios por primera vez. Él ha podido empezar Su nueva historia basado en el 
poder y la potestad del verdadero amor. Es el amanecer de la nueva era, donde la 
humanidad en el Cielo y en la tierra puede servir y atender a Dios en gratitud. A partir 
de ahora vamos a ser fácilmente testigos del Dios vivo y a menudo sentiremos ayuda 
del mundo espiritual. 
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Les sugiero que estudien acerca del mundo espiritual con más interés y que recibáis la 
bendición de Dios para que así podáis construir una verdadera familia. También les 
animo a que preparen su vida eterna viviendo sin egoísmo. Ha llegado el momento que 
aquellos que trabajen duro sentirán la fortuna celestial, incomparable con el poder 
limitado de los humanos. Los más afortunados son los que viven como hijos de piedad 
filial, patriotas, santos e hijos o hijas divinos frente a Dios, con una actitud humilde. 
En el advenimiento de la era del Reinado de Dios espero que puedan promover el 
reinado de Dios. Trabajemos unidos como socios para construir el mundo del corazón 
y de cultura que trascienda las naciones. ¡Que la bendición de Dios esté siempre con 
ustedes! 
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2001.02.25 - El Camino de América y la 
Humanidad en los Últimos Días 
 

Reverendo Sun Myung Moo 

Gira por 51 estados de los EEUU en 52 días 

del 25 de febrero al 17 de abril de 2001 

 

Distinguidos invitados, damas y caballeros: 

 

Quisiera expresarles mi más sincero agradecimiento por reunirse hoy aquí, 
representando las distintas actividades de la vida social, y por darme la oportunidad de 
compartir con ustedes la palabra de Dios. 

 

Y, en especial, quisiera dar gracias a Dios desde lo más profundo de mi corazón, por 
haber sido un compañero inseparable a lo largo de mi vida. Démosle la gloria y el 
honor que se merece. 

 

Durante toda mi vida he estado comprometido completamente con la causa de salvar a 
la humanidad siguiendo la Voluntad de Dios. Y en ese proceso, llegué a comprender 
que Dios no está sentado en un trono de gloria, sino que, de hecho, Dios sufre y se 
lamenta intentando salvar a sus hijos que están sufriendo en el infierno a causa de la 
caída. 

 

Desde que comprendí la Voluntad de Dios y Su Corazón inmerso en el dolor, trabajé 
sin vacilación para cumplir Su Voluntad, olvidando todo lo demás. Cuando pienso en 
los 81 años de mi vida, llena de incomprensión, persecución y penalidades, me siento 
agradecido a Dios por poder estar hoy aquí ante ustedes. Creo que ello se debe 
completamente a la ayuda de Dios. 

 

En esta importante ocasión me gustaría abordar el tema, “El Camino de América y de 
la Humanidad en los Últimos Días”. Esto nos ayudará a comprender mejor la historia 
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humana y los temas de actualidad de nuestro mundo desde el punto de vista de la 
providencia de Dios. 

 

¿Qué queremos decir por Últimos Días o Fin del Mundo? Desde la caída de los 
primeros antepasados humanos, Dios ha estado trabajando para salvar a Sus hijos 
perdidos. Esa gran obra de salvación concluirá en los últimos días.  

 

Por lo tanto, los últimos días marcan la transición en la que la historia del mal iniciada 
por Satanás acaba y la buena soberanía de Dios empieza. Por eso, los últimos días son 
un tiempo de esperanza, un tiempo en el que la obra de Dios verá su culminación. 

 

En los últimos días, los individuos se verán libres de la esclavitud del pecado y podrán 
alcanzar el ideal de la perfección, las familias serán curadas, las comunidades se 
reconciliarán y las naciones del mundo vivirán fraternalmente; incluso las barreras que 
separan el Cielo y la Tierra se derrumbarán a medida que el temor a la muerte 
desaparezca. 

 

A lo largo de la historia humana, Dios ha intentado en varias ocasiones anunciar la 
venida de los últimos días abriendo nuestras mentes a una comprensión más profunda 
de Su voluntad y Su verdad. Una y otra vez hemos fracasado en cumplir nuestra 
responsabilidad de responder a Su llamada a hacer el bien y a rechazar el mal. 

 

Sin embargo, Dios es eterno, incambiable, absoluto y único. Y Su Voluntad también 
es eterna, incambiable, absoluta y única. Dios nunca dará por perdido el ideal de 
construir Su reino, mediante verdaderos individuos y verdaderas familias, una 
verdadera sociedad, una verdadera nación y un verdadero mundo. Dios no se detendrá 
hasta construir un mundo en el que pueda morar, donde pueda moverse y actuar 
libremente en el Cielo y en la Tierra. 

 

Según el plan original de Dios, este mundo de paz habría surgido de una manera 
natural. Habría comenzado con la familia de Adán y Eva, libres de pecado. Ellos 
habrían sido los Verdaderos Padres originales de la humanidad. Sin embargo, debido a 
la caída, los Verdaderos Padres y el mundo verdadero se perdieron desde su mismo 
inicio. Por lo tanto, no hay nada en el mundo, ni el país donde vivimos, ni ninguna 
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ideología, ni ninguna otra cosa, que pueda conectarnos directamente a los Verdaderos 
Padres. Nosotros mismos debemos, en primer lugar, ser restaurados a un estado de 
verdadera integridad espiritual. 

 

Cuando experimentemos un renacimiento espiritual y lleguemos a ser verdaderos 
marido y esposa, verdaderos padres que den nacimiento a verdaderos hijos, y 
construyamos una verdadera sociedad, viviendo en la verdadera creación, con 
verdadera soberanía y cuando nazca el verdadero cosmos, donde podamos 
comunicarnos con Dios libremente en nuestros corazones, el mundo malo acabará 
inevitablemente. 

 

Los últimos días es el periodo de tiempo en el que este ideal debe ser realizado. Es el 
tiempo de la Segunda Venida. Por lo tanto, los últimos días son tiempos de esperanza, 
no de miedo. Las profecías bíblicas que hablan de un juicio por fuego, de la 
destrucción de la Tierra o del arrebatamiento de los creyentes a los cielos, tienen un 
sentido espiritual, no literal. Los Últimos Días marcan un tiempo en que la historia del 
mal y del dolor se verá al fin desenmarañada y resuelta. 

 

¿Cómo se puede lograr eso? Mediante las condiciones de amor y sacrificio que el 
Señor de la Segunda Venida ofrecerá en cada nivel, empezando por el nivel individual 
y continuando con el nivel de la familia, la sociedad, el pueblo, la nación, el mundo e, 
incluso, los reinos espirituales. 

 

El restaurará la conexión vertical de la humanidad con Dios. Hemos estado esperando 
ese día. El destino al que todos deseamos llegar, nuestro destino último, está ahora a 
nuestro alcance. 

 

Sin embargo, la situación real de nuestro mundo parece hoy en día muy diferente. 
Individuos, familias y naciones se encuentran todavía muy distantes de esa realidad. 
Nuestra sociedad se ve plagada de problemas medioambientales, como la polución de 
la atmósfera y del agua y también por la escasez de alimentos. Y por otro lado, se 
producen constantemente en el mundo conflictos religiosos y raciales que 
desencadenan disputas e incluso guerras. 
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¿Quién puede hacerse responsable por este mundo? Esta es una seria cuestión. Hubo 
un tiempo en el que los países comunistas creyeron que podían construir un mundo 
nuevo, pero fueron incapaces de trascender sus propios nacionalismos.  

 

De la misma manera, a América, la única superpotencia de nuestros días, le cuesta ir 
más allá de la idea de americanizar el mundo, haciéndolo a su propia imagen. Cuando 
una nación le da prioridad a sus propios intereses es imposible que pueda guiar al 
mundo. Hace falta que un pueblo o una nación estén dispuestos a sacrificarse por el 
propósito elevado de edificar una nación ideal que pueda abrazar al mundo entero.  

 

Por esta razón, respondiendo a la llamada de Dios, vine a este país, los Estados Unidos 
de América, y con mi mayor esfuerzo y sacrificio, he estado intentando revivir esta 
nación educando a su juventud. 

 

Quizás tengan curiosidad por saber qué les estoy enseñando a los jóvenes. Es algo 
muy simple. Se trata en primer lugar de “vivir por el bien de los demás”. 
Específicamente hablando, el individuo debe vivir por el bien de la familia, la familia 
por el bien de la sociedad, la sociedad por la gente, la gente por la nación, la nación 
por el mundo y el mundo por Dios. Así, finalmente, Dios vendrá y vivirá con nosotros. 

 

Este mismo principio se aplica a la familia. Los padres deben vivir por el bien de sus 
hijos y los hijos deben hacerlo por el de sus padres. Un verdadero marido vive por su 
esposa y una verdadera esposa lo hace por su marido. Cualquiera que viva por los 
demás, más allá de sí mismo, está viviendo del lado de la bondad. 

 

En segundo lugar, estoy enseñando a la gente a “amar al enemigo”. Dios mismo 
sacrificó a Jesús, Su hijo unigénito y querido, por la salvación de la humanidad. Dios 
lo hizo para salvar a los hijos de Su enemigo y, a partir de ese momento, Satanás no 
pudo ejercer su autoridad y poder ante Dios. Satanás tuvo que rendirse 
voluntariamente ante Dios ya que este había amado a los hijos de Satanás más que al 
Suyo propio. 
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Satanás siempre golpea primero, pero al final pierde. La estrategia de Dios es poner la 
otra mejilla, asumir las pérdidas iniciales y los primeros golpes, para finalmente 
alcanzar la victoria. 

 

La fe en este principio celestial me ha ayudado a soportar torturas y encarcelamientos. 
Fue por este mismo principio por el que envié misioneros a ciento ochenta y cinco 
(185) naciones del mundo, aún sabiendo que tendrían que afrontar en primer lugar 
terribles persecuciones y malentendidos, pero era consciente de que al final ellos 
vencerían. 

 

Este principio celestial puede verse también reflejado en la historia cristiana. Los 
misioneros cristianos y los santos tuvieron que afrontar un camino de persecuciones y 
martirios, plagado de enemigos. Por dos mil años, sus lágrimas y su sangre han sido el 
abono que ha permitido el desarrollo de la libertad y la democracia.  

 

Pero hoy, ese cristianismo que en otros tiempos fuera el pilar de la libertad y la 
democracia, ha entrado en crisis. Las naciones cristianas han perdido su dirección y 
están ahogándose en una confusión moral. Se ignora o se niega a Dios, a Jesús y a la 
providencia divina en modos que en otros tiempos hubiera sido impensable. Incluso se 
oyen voces proclamando que “Dios ha muerto”, o que “Dios no existe”. ¿Cómo puede 
sentirse Dios? Su corazón debe estar destrozado después de haber estado buscando a 
Sus hijos, sacrificando todo lo que tenía, con la esperanza de ver un gran día como 
hoy. 

 

Damas y caballeros, ¿por quién se ha sacrificado Dios? No lo ha hecho simplemente 
por América o por un país en particular. Ni lo ha hecho únicamente por el 
cristianismo. Sino que lo ha estado haciendo por cada uno de nosotros, por ustedes y 
por mí, como individuos. De igual manera, Jesús no fue a la cruz para salvarse a sí 
mismo como Mesías, sino para salvarnos a cada uno de nosotros, a ustedes y a mí. 

 

Dado que la caída se inició con dos individuos, la salvación debe empezar también a 
un nivel individual. El Mesías, representando a la humanidad, anuncia con su llegada: 
“Vengo para asumir la responsabilidad de pagar toda la deuda que el hombre ha 
contraído a lo largo de la historia. Y, aún más, quiero llegar a ser una persona con la 
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que Dios se sienta endeudado.” Sin esta férrea determinación, la restauración sería 
imposible. 

 

No debemos vivir en un mundo de conceptos y teorías. Si no somos capaces de 
perseverar entre las miserias y penalidades de este mundo, no podremos llegar al 
corazón de Dios.  

 

¿Han orado alguna vez desesperadamente pidiendo por los seis mil millones de 
personas de la tierra con el sentimiento de que son sus propios hijos los que están 
muriendo? ¿Cuánto corazón han invertido para salvar a una familia, a un clan, a un 
pueblo, a una nación y al mundo, con la actitud de ser sacrificado en su lugar? Creo 
que pocos tendrán la suficiente confianza como para responder afirmativamente a esta 
pregunta. No obstante, el Señor de la Segunda Venida viene a este mundo 
precisamente con ese estándar absoluto. 

 

Dios se ha esforzado a lo largo de la historia para encontrar a los campeones que le 
pudieran representar y que estuvieran dispuestos a sufrir en su lugar. Cuando Dios 
encontró a Abraham, dos mil años después de la caída, le hizo pasar en primer lugar 
por sufrimientos y tribulaciones. Y, de esa manera, Dios hizo que los descendientes de 
Abraham formaran el pueblo elegido, multiplicándoles como una nueva familia, una 
nueva tribu y una nueva nación: la nación de Israel. Dios hizo que los israelitas fueran 
el pueblo elegido basándose en la fe victoriosa de Abraham. Por ello, llegaron a ser el 
pueblo central que recibiría al Mesías cuando llegara en el futuro. 

 

Si van al fondo de esta cuestión comprenderán que los primeros antepasados humanos, 
Adán y Eva, perdieron su estándar de fe y de amor. El Mesías viene para restaurar este 
estándar perdido. Viene en la posición de un nuevo Adán y los creyentes serían como 
su “novia”. A pesar de ese profundo significado, los israelitas no pudieron llevar a 
cabo su misión debido a que crucificaron a Jesús. Aunque Dios la llamó para ser la 
nación elegida, Israel perdió su posición. 

 

El cristianismo fue llamado entonces como un segundo Israel para desempeñar la 
misma misión. Y Dios continuó al frente de Su providencia centrado en un sólo 
propósito: restaurar a la novia. Así, la meta final de todos los cristianos que hoy en día 
esperan la Segunda Venida no debe ser simplemente hacer que su iglesia crezca. 
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Nuestra misión principal es llegar a ser una novia preparada para recibir al Mesías 
como nuestro novio. Estamos viviendo ahora el episodio final de esta providencia. 

 

¿Cuál es la esencia del pensamiento mesiánico? Es un pensamiento con el objetivo de 
salvar al mundo. Son unas enseñanzas capaces de unificar el mundo y construir 
familias ideales. Su principal objetivo es la restauración de la posición de los Padres 
Verdaderos que fue perdida a causa de la caída de los antepasados humanos.  

 

El Antiguo y el Nuevo Testamento nos dicen que el Mesías viene con la autoridad de 
un Padre, que debe encontrar a una novia substancial, dotada del poder del espíritu 
Santo, y restaurar la posición de los Verdaderos Padres. Esta es la razón por la cual el 
Cristianismo está en esa posición de novia para el Mesías venidero. La aparición de un 
novio y una novia que participan en el “banquete de las bodas del cordero”, como 
profetiza el libro del Apocalipsis, se refiere a la venida de los Verdaderos Padres como 
primer marido y esposa verdaderos.  

 

Jesús vino con la misma misión. No obstante, al perder a su pueblo y a su nación por 
la incredulidad de éstos, tuvo que ofrecer su vida por el bien del mundo y del reino 
que Dios deseaba construir. El camino del sufrimiento en la cruz por el que Jesús tuvo 
que ir, ha sido el mismo sendero de tribulaciones que el propio Dios ha tenido que 
recorrer.  

 

Ante la muerte, Jesús oró desesperadamente, “Padre, perdónales porque no saben lo 
que hacen”. El perdonó a Roma y a todos aquellos que se le habían opuesto. Debido a 
este espíritu de sacrificio, la vida de Jesús no terminó en la cruz a la edad de 33 años. 
Con la ayuda de Dios, el cristianismo heredó su espíritu y llegó a ser la religión 
principal en la historia humana. 

 

Damas y caballeros, es importante que comprendamos la responsabilidad de América 
al frente de las naciones cristianas del mundo. Es fácilmente aceptado que América ha 
quedado como la única superpotencia de nuestro tiempo, pero, al menos que esta 
nación siga el camino recto de la providencia de Dios, no podrá prosperar. Quizás 
creamos que América va a disfrutar por siempre de la posición de privilegio que tiene 
hoy en día, pero la historia nos muestra cómo las civilizaciones alcanzan su cima y 
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declinan a medida que se agota su protección divina. ¿Por qué iban a ser diferentes los 
Estados Unidos?  

 

Examinemos la historia de las civilizaciones. Si nuestros antepasados no hubieran 
caído, la civilización habría empezado en una zona cálida, con un clima similar a la 
primavera. A medida que esta hubiera madurado se habría trasladado a zonas 
templadas, correspondientes al otoño. Pero, por el contrario, las civilizaciones antiguas 
surgieron en zonas calientes del planeta, zonas tropicales y subtropicales. Ejemplo de 
ello fueron las civilizaciones Maya, Inca, Egipcia, Mesopotámica, India y China. 

 

Con todo, el centro de la civilización fue cambiando de lugar en lugar y las que en otro 
tiempo fueron sociedades orgullosas de sí mismas, no pudieron frenar su declive. Hoy 
en día, las culturas que están a la cabeza del mundo se encuentran en las zonas 
templadas, principalmente la civilización occidental. Por esta razón las naciones 
líderes del mundo, como América, Inglaterra, Alemania, etc., se encuentran en zonas 
templadas del hemisferio norte. Con el ocaso de la civilización de la zona templada del 
otoño, llega por un breve periodo de tiempo la civilización de la zona fría del invierno, 
representada por el Comunismo. 

 

Muchos intelectuales pueden creer que el tiempo de la Guerra Fría desapareció con la 
disolución de la Unión Soviética, pero las fuerzas del materialismo y el ateísmo se 
mantienen a lo largo y ancho de este planeta. Aún así, tanto el pensamiento 
democrático como las ideologías comunistas están perdiendo poder gradualmente. Ha 
llegado el momento de que aparezca la civilización de la verdadera primavera, 
civilización esperada desde tiempos inmemoriales. Esta tendrá la capacidad de superar 
las crisis y los peligros de la civilización moderna. 

 

¿Quién podrá derretir el hielo que se ha formado en el corazón de Dios? Ni el poder, 
ni el dinero, ni la ciencia ni el conocimiento pueden hacerlo. Sólo puede ser derretido 
con la llegada de la cultura primaveral del amor verdadero. 

 

El ciclo de las civilizaciones surgidas alrededor de ríos y litorales marítimos muestra 
que el eje de la cultura no ha permanecido fijo. Las civilizaciones más antiguas se 
desarrollaron alrededor de los ríos Tigris, Eufrates y Nilo, para pasar después a las 
culturas mediterráneas de Grecia, Roma, España y Portugal. Más tarde, el eje de la 
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civilización se trasladó a la zona atlántica de la mano de Gran Bretaña y los Estados 
Unidos. Ese movimiento está dando fruto ahora a una civilización del Océano Pacífico 
que abarca a los Estados Unidos, Japón y Corea. 

 

Teniendo en cuenta la historia de las civilizaciones, la península coreana, aunque 
pequeña, ocupa una posición muy importante. Al norte de Corea se encuentra la 
frontera con la civilización de la región fría que la une con Rusia y China. Al sur se 
encuentra la región templada que la une con los Estados Unidos y Japón. 

 

Siguiendo este punto de vista providencial, es natural que Corea dé nacimiento a una 
civilización cálida que represente la nueva primavera de la historia humana. Esta 
nueva cultura debería tener la capacidad de asimilar tanto las civilizaciones de las 
regiones frías como de las regiones templadas. 

 

No es mera coincidencia que el Reverendo Moon, con toda una vida dedicada a 
resolver los problemas entre el Norte y el Sur y los problemas entre el Oriente y el 
Occidente, haya surgido de Corea. Guarda una relación directa con la providencia de 
Dios. 

 

A lo largo de mi vida, he desafiado las diferencias raciales, ideológicas y nacionales 
para crear un movimiento que defienda “Un Mundo bajo la Soberanía de Dios”. He 
ido por ese camino por la providencia de Dios. El principio providencial de la historia 
que acaban de escuchar esta tarde, es una verdad revelada. No es una teoría que me 
haya inventado. La comprensión de la Voluntad del Cielo es fruto de la iluminación 
espiritual. Y, en vez de dejar que estos secretos celestiales permanecieran como una 
teoría, he estado trabajando para hacer que los planes de Dios se hagan realidad. 

 

Dios me ha estado guiando para trabajar activamente por todo el mundo. De esta 
forma, he inspirado tanto actividades evangélicas como proyectos económicos desde 
Alaska a la Antártida, y desde los países de la antigua Unión Soviética a las treinta y 
tres (33) naciones de Iberoamérica, así como por toda Asia y África. 

 

En años recientes, he trabajado en el Pantanal y en el Amazonas brasileños para 
proteger el medio ambiente de nuestro planeta. El movimiento que hemos fundado 
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está preparándose para resolver problemas internos y externos que la humanidad 
afrontará a lo largo de este milenio, tales como la polución, el hambre y las 
enfermedades. 

 

Por otro lado, en lo que concierne a los aspectos internos, he trabajado a través de las 
Bendiciones de matrimonios internacionales y el Movimiento por el Amor Puro, con 
el fin de eliminar barreras entre los pueblos, las razas y las naciones. Unos 430 
millones de parejas de todo el mundo han recibido ya la Santa Bendición de Dios. Esto 
le agrega un mayor ímpetu al proceso de la construcción Reino de Dios en la Tierra, 
por el que Dios ha estado esperando durante tanto tiempo. 

 

El mundo cambia más rápido de lo que nos damos cuenta. Hasta ahora, los países que 
poseían un poder político, militar y económico superior han controlado el mundo. Sin 
embargo, ninguna nación puede existir eternamente a menos que esté alineada con la 
providencia de Dios. La caída de las gloriosas civilizaciones griega y romana son una 
buena prueba de ello. 

 

Recientemente, los movimientos políticos que favorecían el materialismo dialéctico y 
una visión materialista de la historia llegaron a controlar más de la tercera parte de la 
población mundial y dos terceras partes del territorio del planeta, entre ellos la Unión 
Soviética y China. Su expansión, sin embargo, no pudo ser mantenida. 

 

Los Estados Unidos, hoy en día, se han convertido en una gran potencia, ocupando 
una posición destacada como en otro tiempo lo hiciera Roma. La caída de Roma vino 
más como resultado de la corrupción interna que de las invasiones externas. La 
corrupción moral hizo que Roma perdiera la protección divina. Los EEUU están en 
peligro de sufrir el mismo destino. 

 

Vendrá el tiempo en el que los líderes religiosos que proclamen la Voluntad de Dios, 
sean el centro de atención. Los líderes religiosos son profetas, y como tales, deben 
alzarse sin ningún temor, proclamando la voluntad de Dios y mostrando el camino que 
debe seguir la humanidad. 
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Sin embargo, la fragmentación entre denominaciones y las luchas entre grupos 
religiosos que presenciamos en nuestros días, obstaculiza seriamente la providencia de 
Dios. Para superar esa falta de unidad religiosa, he utilizado durante muchos años el 
noventa por ciento del presupuesto de nuestra iglesia para ayudar a otras 
denominaciones y religiones a resolver sus conflictos. También fundé la Federación 
Interreligiosa para la Paz Mundial para fomentar la armonía y la unidad entre los 
grupos religiosos, para contribuir a resolver conflictos en distintas áreas del mundo y 
para ayudar a conseguir la paz mundial. 
 

Recientemente, he fundado la Federación Internacional Interreligiosa para la Paz 
Mundial. Este organismo ha reunido líderes políticos y religiosos, en la celebración de 
siete conferencias internacionales, con el fin de estudiar la palabra de Dios (Hoon Dok 
Hae). Vivimos en un tiempo en que la gente puede ir más allá de las diferencias 
religiosas y raciales, comprender la providencia de Dios y, de esa forma, hacer 
realidad Su ideal de la Creación.  

 

Finalmente podremos comprender y unirnos al corazón de Dios. Ese corazón de 
verdadero amor hará que consigamos el mundo de fe, esperanza y amor que todos 
hemos estado anhelando. Recuperaremos la relación de corazón con Dios que 
perdimos debido a la caída humana.  

 

Esto significa que volveremos a tener la relación de padre e hijo que Dios había 
deseado en un principio. Por esta razón, la promesa de Dios de los Últimos Días se 
cumple con la llegada de los Verdaderos Padres. 

 

Es el día de esperanza en el que las multitudes de este mundo, que perdieron a los 
Padres por culpa de la caída, podrán volver a encontrar a sus Padres originales. Así, 
los Verdaderos Padres son el cumplimiento de los deseos y las esperanzas de toda la 
humanidad, son el fruto final de las victorias y los sacrificios de la gente de buena 
voluntad a lo largo de la historia humana. 

 

La Iglesia de Unificación ha difundido este mensaje y esta nueva tradición por todo el 
mundo por medio de la Ceremonia Internacional de la Sagrada Bendición. El hecho de 
que personas negras, blancas y amarillas puedan unirse como hermanos y hermanas, 
superando sus diferencias étnicas, de raza o color de piel, para formar hermosos 
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matrimonios, es una de las señales más significativas de que se está cumpliendo la 
Voluntad de Dios. 

 

Hoy en día, viviendo la tradición de una familia bendecida, podemos recuperar las 
relaciones entre hermanos y hermanas, marido y mujer, padre e hijo, tal y como Dios 
lo había deseado. Debemos incluso llegar a liberar a Dios, que ha estado sumido en las 
profundidades de Su dolor desde la pérdida de Sus hijos. Sólo entonces Dios y 
nosotros podremos abrir el camino que lleva a una verdadera felicidad. 

 

Hasta ahora, la democracia ha luchado por “la libertad humana” y por la “liberación 
del hombre”, pero eso no es suficiente. Ha llegado la hora de proclamar la “libertad de 
Dios” y “la liberación de Dios”. Cuando acabemos con la pena de Dios, se harán 
realidad automáticamente la liberación del hombre y la recuperación de las libertades 
humanas. Cada uno de nosotros debemos darnos cuenta de que hemos nacido para 
liberar a Dios y liberar a este mundo. 

 

Damas y caballeros, hay un significado profundo en el hecho de que estemos reunidos 
aquí para hablar de la providencia de Dios. Por muchos motivos, los Estados Unidos 
son un país preparado por las bendiciones de Dios. Los primeros patriotas que 
construyeron este país fueron los llamados "Padres Peregrinos", que arriesgaron sus 
vidas por defender la libertad religiosa. Vinieron a América buscando una tierra de 
libertad. Por causa de esa búsqueda, dejaron atrás a sus padres, sus familiares y sus 
lugares de origen. Estaban dispuestos a cortar los lazos con su país de origen y cruzar 
el Océano Atlántico arriesgando sus vidas. 

 

El barco en que navegaron, el Mayflower, llegó a Nueva Inglaterra ya entrado el 
otoño, en noviembre de 1620. Mientras soportaban el crudo invierno, más de la mitad 
de las 102 personas que llegaron, murieron de frío y hambre. Lo increíblemente 
notable es que murieran de hambre rehusando comerse las semillas que estaban 
reservadas para ser plantadas en la primavera siguiente. 

 

Los padres peregrinos creían firmemente que debían servir a la Voluntad de Dios en 
cada aspecto de sus vidas. Tras conseguir su primera cosecha, celebraron un día de 
acción de gracias a Dios. Por otro lado, edificaron en primer lugar la iglesia y la 
escuela y, sólo entonces empezaron a construir las casas donde vivirían. 
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Aquellos pioneros americanos empezaban sus actividades con una oración, tanto si se 
trataba de labrar el campo como de ir a la guerra. Cuando Jorge Washington se 
encontraba en Valley Forge, durante la Guerra de Independencia, debió haber orado 
con mucha desesperación. Dios apoyó a Sus queridos hijos e hijas de América porque 
ellos querían con todas sus fuerzas tener la libertad de rendirle culto. ¿No fue así acaso 
cómo los Estados Unidos llegaron a ser un país que defiende la libertad de creencias? 

 

Aún hoy el Congreso de los Estados Unidos abre sus sesiones con una oración. 
Cuando el Presidente comienza su mandato, jura el cargo colocando su mano en la 
Biblia y recibe la bendición de un ministro religioso. América incluso imprime en su 
papel moneda la frase: “Confiamos en Dios”. América es única en el mundo en cuanto 
a la importancia que le dan a Dios. Por esta razón los Estados Unidos han llegado a 
ocupar una posición única, siendo un país con mayoría cristiana e influencia mundial. 

 

Pero, ¿cuál es la situación actual de América? Se prohíbe la oración en las escuelas 
públicas a pesar que se producen allí actos estremecedores de violencia que están 
sacudiendo los cimientos de la nación. Se da preferencia a la teoría de la evolución 
sobre la teoría de la creación. Dios ha sido virtualmente excluido de la educación. 
Además, un índice de divorcio del cincuenta por ciento está destruyendo el carácter 
sagrado de la familia. 

 

En 1971, dejé atrás mi familia y mi patria para venir a América. Oí la voz de Dios 
mostrándome Su preocupación por Él estado en que estaba esta nación. Apenas llegar, 
empecé a predicar que había venido como un bombero a una casa en llamas o como un 
médico que deseaba curar a América de su enfermedad. Ya en aquellos días, descubrí 
que Dios estaba abandonando América. Dios debería haber estado presente en 
cualquier rincón de América, pero, en realidad, estaba alejándose del corazón de la 
gente, de las familias y de las escuelas. 

 

Parece que fue ayer cuando, en la Quinta Avenida de Nueva York, eché a llorar 
preocupado por América. Estaba aferrándome a Dios desesperadamente, intentando 
que no abandonara a América. Pero, desafortunadamente, como predije y como temía, 
América ha persistido en la senda de la decadencia moral. 
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Damas y caballeros, me gustaría hacerles una pregunta. ¿Por qué creen que el 
reverendo Moon sigue apoyando a los americanos a pesar de toda la oposición y el 
sufrimiento que ha tenido que soportar? Porque sé mejor que nadie la sangre, el sudor 
y las lágrimas que Dios ha tenido que derramar para poder establecer este país. 
Durante los últimos treinta años en América, no he tenido ni un sólo día de descanso o 
sosiego.  

 

¿Quiénes son los verdaderos dueños de América? No lo son ni los blancos ni los 
negros americanos. El verdadero dueño de América es aquel que la ama como Dios lo 
hace. Continúo suplicándoles porque Dios ha elegido a América como el hermano 
mayor, la nación que representa el hermano mayor en la construcción del Reino de 
Dios en la Tierra. En este momento, el mismo Jesús está presente en espíritu y orando 
con el mayor fervor para que su propósito se cumpla en América. 

 

En 1982, siguiendo la voluntad de Dios, fundé el periódico "The Washington Times", 
en la capital de la nación. Desde entonces, ha servido para guiar la opinión pública 
americana desde un prisma conservador, mostrando el sendero que debe seguir 
América. 

 

He trabajado por la salvación nacional y mundial mediante el movimiento en favor de 
los Verdaderos Valores Familiares y el Movimiento por el Amor Puro, dirigido a la 
gente joven. He invertido en América con la ferviente expectativa de que esta nación 
sea capaz de mantenerse firme en la providencia de Dios. 

 

Cuando visité América por primera vez en 1965, bendije una zona cercana a la Casa 
Blanca para que fuera una Tierra Santa de oración. Hasta el día de hoy, hay mucha 
gente que se reúne allí para orar por América durante la noche. Espero que todos 
ustedes abran también sus corazones en oración. Si así lo hacen, podrán sentir los 
fervientes deseos de los padres fundadores y de muchos patriotas que han vivido antes 
que ustedes en la historia de esta nación.  

 

Con este nuevo milenio se inicia la era en la que la providencia de la salvación de Dios 
de seis mil años llega a su final. El ideal de la creación de Dios se está realizando en 
los Cielos y en la Tierra. Este es el tiempo que señala el fin del clamor y el sufrimiento 
de la creación por haber perdido a sus verdaderos señores como resultado de la caída. 
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Este es el tiempo en el que los Padres y los hijos vuelven a encontrarse, después de 
haber estado separados tanto tiempo. Esta es la era en la que se abre una comunicación 
plena entre el mundo espiritual y el mundo físico, el tiempo en el que el Reino de Dios 
será establecido en el Cielo y en la Tierra. 

 

La transición que lleva a este nuevo milenio señala el cumplimiento de la Era del 
Nuevo Testamento. Es el momento en el que se cumplen las promesas del Antiguo y 
del Nuevo Testamento. A partir de ahora, el domino directo del amor de Dios se hará 
cada vez más evidente en el mundo. Su autoridad y Su poder serán reconocidos y 
respetados. 

 

En esta era, Oriente y Occidente, así como los mundos espiritual y físico, llegarán a 
unirse centrados en los Padres del Cielo y de la Tierra. Esto creará un sólo mundo y un 
sólo cosmos centrados en Dios. Se formará la gran familia de la humanidad en la 
Tierra. Esta es la esperanza de la era del Testamento Completo. Las promesas de Dios 
se cumplirán con la mayor gloria. 

 

El tiempo ha llegado. Este es el momento en el que América debe despertar una vez 
más. Es hora de que la nación en su conjunto cree un nuevo movimiento que ayude a 
formar verdaderos padres y verdaderas familias, un verdadero país y un verdadero 
mundo centrados en Dios. De esta manera este país hará que Dios se quede aquí y este 
sea su hogar. 

 

Esta debe transformarse en una nación que sirva a Dios, ya que Él ha estado 
trabajando por mil años para establecer a América. Si Dios abandona a América, 
¿adónde podrá ir? Si América sirve a Dios adecuadamente, todos los problemas de 
América, ya sean familiares, morales, juveniles o raciales, desaparecerán. 

 

Cuando América llegue a ser un lugar donde personas de todas las razas y 
nacionalidades puedan vivir juntas en armonía, se convertirá en un modelo para el 
Reino de los Cielos en la Tierra. 
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Es hora de que nos unamos y abramos un camino para toda la humanidad. Es hora de 
que América, como la nación en la posición de hijo mayor, sirva a Dios y ayude a 
mostrar el camino a las demás. 

 

América puede cumplir la misión de un timonel que guía a las naciones del mundo 
hacia Dios. Les pido que colaboren conmigo para cumplir esta histórica labor. 

  

Una vez más, deseo expresarles mi más sincera gratitud por su presencia. Deseo 
concluir expresando mis esperanzas por el comienzo de un nuevo milenio lleno de 
paz, libertad y justicia en el Cielo y en la Tierra. 

 

Deseo que reciban ustedes y sus familias las bendiciones de Dios. Muchas Gracias. 
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2001.05.08 - DIOS ES NUESTRO REY Y 
NUESTRO VERDADERO PADRE 
 

Reverendo Sun Myung Moon 

Iglesia Bautista Canaán 

Harlem, Nueva York 

8 de Mayo, 2001 

 
Respetadas damas y caballeros: Me gustaría expresarles mi más sincera gratitud por su 
participación en este acto a pesar de sus muchas ocupaciones públicas y privadas. En 
particular quisiera agradecer al Reverendo Dr. Wyatt T. Walker y a los demás clérigos 
del área de Nueva York por haberme invitado a estar aquí en el día de hoy. El barrio 
de Harlem es el corazón de la ciudad de Nueva York, una ciudad que es la capital de la 
cultura, de las finanzas y de la diplomacia debido a la sede de las Naciones Unidas. Es 
también una ciudad cosmopolita formada por emigrantes llegados de todas partes del 
mundo. 
Entre el 25 de febrero y el 17 de abril de un año que inicia el nuevo milenio, he 
llevado a cabo con gran éxito una gira por los 50 estados de los Estados Unidos, 
hablando en 52 ciudades durante 52 días. Hoy me reúno con ustedes de nuevo gracias 
a la invitación que me han hecho los ministros del área de Nueva York. A lo largo de 
esta gira, hablé a audiencias compuestas principalmente por ministros de distintas 
iglesias sobre el camino que deben seguir América, la humanidad, el mundo y, 
incluso, el mundo espiritual. 
Cuando tenía 16 años, a primeras horas del día de Pascua de Resurrección, tuve un 
encuentro con Jesús y, a partir de ahí, tomé la resolución de seguir el camino marcado 
por el Cielo para cumplir la Voluntad de Dios. He sufrido toda clase de incomprensión 
y persecución, pero nunca he cejado en el empeño. Por eso, he consagrado mi vida 
entera, más de 80 años, al esfuerzo de realizar un mundo de paz basado en el ideal de 
verdaderas familias. En 1971, vine a América obedeciendo el mandato de Dios y he 
ofrecido toda mí fuerza y espíritu en los últimos 30 años con el fin de guiar a América 
para que cumpla la misión para la que fue elegida, es decir, la misión de un segundo 
Israel. Hoy quisiera compartir con ustedes parte del contenido en que se ha basado la 
reciente gira de discursos, así como también del contenido relativo a la Ceremonia de 
Coronación del Reinado de Dios que tuvo lugar el 13 de enero de este año. 
 
La Imagen de Dios se Transmite a través del Linaje 
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Damas y caballeros, en la actualidad más de seis mil millones de seres humanos viven 
en el mundo. Sin excepción podríamos incluirlos en dos categorías: hombres o 
mujeres. De hecho, Dios creó a todos los seres de los reinos mineral, animal y vegetal 
con las naturalezas Yang y Yin. Dios creó de acuerdo a un modelo de parejas ya que 
quería que el universo fuera semejante a Él. 
Preguntémonos entonces, ¿quién es Dios para nosotros? ¿Qué relación tiene con la 
humanidad? Decimos que Él es nuestro “Padre” porque es la fuente del verdadero 
amor, la verdadera vida y el verdadero linaje. Por eso, la relación original entre Dios y 
el ser humano es como la que existe entre un padre y un hijo. 
No hay nada más importante que el amor, la vida y el linaje. ¿Cuál creen que tiene 
más valor? Muchos piensan que es el amor. Sin embargo, por muy valiosos que 
puedan ser el amor y la vida, tienen una naturaleza horizontal. Aparecen y terminan en 
una sola generación. Sin embargo, el linaje es de naturaleza vertical, continua por 
siempre, generación tras generación. 
Nosotros hemos heredado el linaje que viene de nuestros antepasados. Somos como un 
organismo hecho de células que proceden de nuestros antepasados y que nos llevarían 
hasta Adán. 
 
Adán y Eva Perdieron la Bendición de Dios 
¿En qué situación hemos vivido realmente? Nuestra mente y nuestro cuerpo han 
estado luchando el uno con el otro desde el comienzo de la historia. Las guerras, tarde 
o temprano, acaban en una tregua o con la derrota de una de las dos partes, sin 
embargo la lucha entre la mente y el cuerpo nunca se ha detenido, continúa sin fin. La 
mente y el cuerpo no llegaron a formar un ángulo de 90 grados con Dios, mediante el 
cual la mente pueda controlar al cuerpo completamente. La caída de los antepasados 
humanos trajo consigo este estado de conflicto. Incluso aquellos que no son religiosos 
deben reconocer que los seres humanos descienden de antepasados caídos. 
¿Expulsó Dios a Adán y Eva del Jardín del Edén antes de que cayeran o después? Los 
expulsó debido a la caída, por eso la expulsión se produjo después de la caída, antes 
por tanto de que pudieran formar una relación de amor, vida y linaje con Dios. 
Por esta razón, Adán y Eva no pudieron celebrar una ceremonia de matrimonio 
bendecida por Dios. En su lugar, se casaron bajo el dominio de Satán. Al hacer esto, 
heredaron el linaje de Satán y lo multiplicaron con sus descendientes. Por esta razón, 
Jesús habló tan duramente al señalar que Satán, el diablo, es el padre de la humanidad 
caída, “vosotros tenéis por padre al diablo y queréis hacer la voluntad de vuestro 
padre” (Juan 8:44). La caída destruyó la relación eterna de padre e hijo entre Dios por 
un lado y Adán y Eva por el otro. En consecuencia, Adán y Eva no pudieron generar el 
amor de verdaderos padres, verdaderos esposo y esposa, y verdaderos hijos. Y por 
ello, Dios nunca llegó a tener nietos de descendencia directa. 
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Adán y Eva deberían haber evitado la Caída y crecer hasta la perfección, uniendo su 
mente y cuerpo centrados en Dios, su Verdadero Padre. Pero, en lugar de esto, 
entraron en relación con el enemigo y se encontraron en una situación en la que su 
cuerpo controló totalmente a su mente. 
 
La Raíz del Pecado Humano 
¿Cuál es la verdad que se oculta tras la historia de la caída? La Biblia afirma que la 
caída se originó cuando los primeros antepasados humanos en el Jardín del Edén 
comieron del fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal. Este es un pasaje 
importante que al igual que muchos otros en la Biblia, se expresan a través de 
parábolas y símbolos. No se está refiriendo a un fruto literal. Como dice Jesús en 
Mateo 15:11, “no es lo que entra en la boca lo que contamina al hombre, sino lo que 
sale de su boca, eso contamina al hombre”. 
Es naturaleza humana intentar esconder nuestros defectos. Cuando un niño se ve 
sorprendido por su madre robando una galleta, oculta instintivamente sus manos o se 
tapa la boca. De igual forma, si Adán y Eva hubieran comido un fruto, habrían 
escondido sus manos o se habrían tapado la boca cuando Dios les llamó. El hecho de 
que escondieran sus partes bajas demuestra que su delito fue cometido con las partes 
bajas del cuerpo. 
Había cinco figuras masculinas en el Jardín del Edén. En primer lugar Dios, como 
sujeto frente a todo el mundo creado. Después estaban Adán y los tres ángeles, 
Lucifer, Gabriel y Miguel. Eva era la única figura femenina. ¿Qué creen que sintieron 
Adán y Eva al verse desnudos y sin vergüenza en el Jardín del Edén y observar a los 
insectos y a los animales unirse en parejas? 
El mandamiento dado en Génesis 2:17, “no debéis comer del árbol de la ciencia del 
bien y del mal, porque si lo hacéis moriréis sin remedio”, era una serio aviso referente 
al amor de Eva. Esta tenía que proteger su pureza sexual hasta alcanzar la madurez de 
su personalidad centrada en Dios y vivir en un matrimonio bendecido con el permiso 
de Dios. Si hubiese tenido éxito, habría multiplicado el amor eterno de Dios, Su vida y 
Su linaje. 
Sin embargo Eva cayó, debido a que Lucifer menospreció su posición de siervo y la 
incitó a tener una relación inmoral movido por un deseo desenfrenado. En la Biblia, 2 
Pedro 2:4 dice, “... Dios no perdonó a los ángeles que pecaron, sino que, 
precipitándolos en los abismos tenebrosos del infierno, los entregó para ser 
custodiados hasta el Juicio...”. También Judas 6-7 dice, “ y además que a los ángeles, 
que no mantuvieron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los tiene 
guardados con ligaduras eternas bajo tinieblas para el juicio del gran día. Y lo mismo, 
Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, que como ellos fornicaron y se fueron tras 
un uso innatural de la carne, padecen la pena de un fuego eterno como ejemplo”. 
Ciertamente, los ángeles cometieron el pecado del adulterio. 
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Les repito: el fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal simboliza el órgano 
reproductor de Eva, y Dios le dio el mandamiento para proteger su castidad. Cuando 
Dios nos creó, invirtió toda Su alma y Su corazón en nuestros órganos reproductores. 
El los creó para ser palacios del verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero 
linaje. El relato nos sitúa al fruto dentro de un contexto de lo bueno y lo malo para 
decirnos que si Eva hubiese mantenido relaciones con un rey habría dado nacimiento a 
un príncipe, y si lo hubiese hecho con un mafioso habría dado nacimiento a un villano. 
La cosecha viene determinada por la semilla sembrada. El fruto del árbol de la ciencia 
del bien y del mal recibió este nombre porque ese fruto podía manifestarse de una 
forma buena o mala. 
 
El Fruto de la Inmoralidad Sexual 
Así es como se produjo el pecado original, la raíz de todos los pecados. Por esta razón, 
el ser humano tiene que nacer de nuevo. El renacimiento es necesario porque el 
problema está relacionado con el linaje. 
La Biblia describe simbólicamente al arcángel como una serpiente. ¿Por qué? La punta 
de la lengua de la serpiente está hendida en dos, por eso la serpiente es símbolo de la 
persona que utiliza su boca para decir dos cosas completamente diferentes, o la 
persona que utiliza cualquier medio a su alcance para llevar a cabo propósitos 
egoístas. 
El órgano reproductor del hombre parece la cabeza de una serpiente venenosa. 
Siempre está buscando un agujero en donde deslizarse. El órgano reproductor de una 
mujer es cóncavo, como la boca abierta de una serpiente venenosa con sus colmillos. 
Cuando una serpiente así muerde, el veneno se extiende rápidamente por el cuerpo, 
ocasionando la muerte eterna. El adulterio no sólo destruye al individuo, sino también 
a la familia, al clan y a la nación. En el Jardín del Edén, Satán destruyó la pureza de la 
adolescencia. Ahora, estamos cosechando el fruto de ese delito mediante la ola de 
inmoralidad en que está sumida la juventud del mundo en este tiempo de los últimos 
días, cuando la historia está llegando a su final. 
Si los órganos reproductores son tan importantes, ¿a quién pertenecen? Los órganos 
reproductores de la esposa pertenecen a su marido, y los del marido a su esposa. En 
ese contexto, los órganos reproductores de la persona sólo se pueden abrir con una 
llave y nada más que con una. Bajo ningún concepto podéis hacer una llave de 
repuesto. Esto está absolutamente prohibido. El uso erróneo de esta llave conduciría a 
la destrucción de la familia y de la nación. 
 
La Restauración a través de la Bendición Matrimonial 
La caída de los primeros antepasados humanos dio lugar a que Satán tuviese nietos, y 
evitó que Dios pudiera tener esa experiencia. Debido a que un falso padre influyó en el 
acto de adulterio, surgió la necesidad de un Salvador o Mesías, y de los Verdaderos 
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Padres. Dado que el matrimonio entre Adán y Eva fue inaceptable a los ojos de Dios, 
el Mesías debía venir para establecer a los Verdaderos Padres y restaurar a la 
humanidad a través de un matrimonio aceptable a los ojos de Dios. Las ramas del 
olivo silvestre deben ser cortadas e injertadas en el olivo verdadero. 
Por esta razón, Jesús dijo a Nicodemo que nadie puede entrar en el Reino de los Cielos 
sin volver a nacer primero. Todos debemos separarnos del amor, la vida y el linaje 
falsos, e injertarnos en el verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje para 
renacer como ciudadanos del Reino de los Cielos. 
Es posible injertar de una vez familias y, incluso, naciones enteras. Por esta causa, la 
Federación de Familias por la Paz y la Unificación del Mundo, centrada en mis 
enseñanzas, ha estado trabajando para establecer el Reino de los Cielos en la Tierra y 
en el Cielo a través del ideal de verdaderas familias. Si tienen dudas sobre esto, les 
ruego que oren por ello. Descubrí esta verdad mediante oraciones tan intensas que 
arriesgaba mí propia vida. No creo que haya nadie que tenga más conocimiento sobre 
el mundo espiritual y sobre Dios del que yo tengo. 
La estrategia del Cielo es dejarse golpear primero y, entonces, utilizar este hecho 
como condición para lograr algo de la otra parte. Satán golpea primero, pero al final 
tiene que recompensar los daños causados. El Cielo nos enseña que tenemos que amar 
hasta a nuestros enemigos. De hecho, el Cielo nos pide que amemos hasta Satán 
mismo. Tal amor es la prueba de que uno está vivo espiritualmente. Mi encuentro con 
Mikhail Gorbachev y Kim Il Sung fue para poner en práctica el amor verdadero de 
Dios de amar al enemigo. 
La persecución forma parte de la estrategia de Dios para que podamos heredar todos 
los derechos que Satán tiene. Me he enfrentado a la oposición de individuos y hasta 
del cosmos entero, pero esta oposición sólo ha servido para favorecer mi progreso. 
Debéis llegar a conocer a Dios plenamente. Por esta razón las ceremonias 
internacionales de bendición que he estado oficiando en el nombre de los Verdaderos 
Padres, a pesar de la oposición, han servido para liberar a un Dios que ha vivido con 
pesar y angustia debido a la caída de los primeros antepasados humanos. Estas 
ceremonias transcienden diferencias raciales y nacionales y ayudan a derribar barreras 
entre enemigos. 
Siempre he enseñado que debemos mantener absoluta pureza antes del matrimonio y 
absoluta fidelidad tras la santa bendición del matrimonio. Al hacer esto, podemos 
construir una familia que encarne los cuatro atributos del amor de Dios: absoluto, 
único, incambiable y eterno. El hombre creado de acuerdo a este principio, como 
contraparte del verdadero amor, representa al Cielo, la mitad del universo, y la mujer, 
creada de igual forma, representa a la Tierra, la otra mitad. Por tanto, cuando una 
pareja se casa en la santa bendición, nunca debe divorciarse. El divorcio divide a 
padres e hijos. La marea del divorcio que afecta ya a más del cincuenta por ciento de 
los matrimonios, destruye totalmente la disciplina social subyacente de la moral y 
ética humana. 
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La Relación entre Hombre y Mujer 
Damas y caballeros, ¿a quién creen que Dios ama más, al hombre o a la mujer? 
Cuanto más tardía es una creación más valiosa llega a ser, ya que en ella el creador ha 
invertido más. La mujer fue la última creación y en ella Dios puso todo su ser y 
corazón. Si se fijan, la mujer nace y vive por el bien de los demás más que el hombre. 
Por eso el amor y el interés de Dios tienden a dirigirse más hacia la mujer. ¿Dónde 
quiere vivir Dios? Si Adán y Eva no hubieran caído y hubieran alcanzado la 
perfección, uniéndose con un amor verdadero, entonces Dios habría morado en ellos. 
Dios es el dueño del amor vertical y eterno, y el marido es el dueño del amor 
horizontal. 
Por eso la semilla de vida viene de Dios y está dentro del marido. La mujer es como 
un jardín. Recibe la semilla y sacrifica su cuerpo para proveer alimento, nutrir al feto 
con amor y, finalmente, dar nacimiento. El bebé recibe de su madre el 99 por ciento de 
sus huesos y de su carne. Si observan la figura de una mujer podrán ver que no hay 
parte de su cuerpo que exista para sí misma. ¿Son para ella sus desarrollados pechos y 
caderas? No. Existen para su bebé. El vientre, del que carece el hombre, así como el 
ciclo menstrual mensual existen también para los hijos. 
¿A quién pertenecen los órganos reproductores de la mujer? ¿Pertenecen a ella o a su 
marido? Pertenecen a su marido. Al final, podemos ver que la mujer ha sido creada 
para vivir para su marido y para sus hijos. Por eso, el marido debe servir a su mujer 
como si fuera la reina de las reinas. Cuando la mujer está dando el pecho y 
alimentando al bebé, el marido debe hacer todo lo que esté en sus manos por su mujer 
y su bebé. 
El marido es el responsable de educar a los hijos para que lleguen a ser hijos de piedad 
filial, patriotas para la nación, santos para el mundo y, finalmente, hijos e hijas divinos 
de Dios. De esta manera, el marido y la mujer se relacionan como contrapartes en las 
posiciones de sujeto y objeto. El hombre y la mujer tiene el mismo valor desde el 
punto de vista de su naturaleza. Sin embargo, desde el punto de vista del orden, el 
marido, al poseer la semilla de la vida, es el sujeto en la relación. Junto a su marido, 
como contraparte sujeto, la mujer y los hijos deben crear un solo corazón y cuerpo, y 
ofrecer una verdadera familia a Dios.  
 
Una Familia Mundial 
Damas y Caballeros, con la inauguración del nuevo milenio estamos avanzando 
rápidamente hacia un mundo unificado. Estamos yendo más allá del concepto de “Una 
Nación con Dios” y encaminándonos hacia “Un Universo con Dios”. La gran familia 
humana que predije hace muchos años se está haciendo realidad. 
Sin embargo existen todavía enormes obstáculos en el camino, entre ellos, el racismo 
y el conflicto religioso. Ambos están en contra de la voluntad de Dios. Dios es el 
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primer antepasado de la humanidad. Por decirlo de alguna manera, los blancos serían 
como una raza de osos polares. Comenzando en las regiones árticas, se extendieron 
por Escandinavia y la Gran Bretaña, llegando finalmente a todo el mundo. La raza 
amarilla vivió principalmente en Asia dedicándose a la agricultura. Profesaban un 
profundo amor por la tierra por lo que su piel se volvió morena. La raza negra se 
parece al oso negro de los trópicos. La razón por la que su piel es negra se debe a 
haber vivido cerca del Ecuador donde los rayos del sol son intensos. Los diferentes 
colores de la piel no significan nada en términos de superioridad o inferioridad. Es 
simplemente una cuestión causada por la adaptación a diferentes ambientes. 
De hecho, sabemos que la constitución básica de nuestros cuerpos es idéntica en un 
99.96 por ciento. Desde el punto de vista de Dios, el color de la piel no tiene ningún 
valor distintivo. De hecho, el Dios de amor es ciego a los colores. Dios no creó a las 
diferentes razas con diferentes colores de piel. En el mundo espiritual, no hay gente 
blanca ni negra. El único color que existe allí es el color del amor verdadero. 
La lucha entre los grupos religiosos es un obstáculo muy serio que está bloqueando Él 
esfuerzo del hombre para conseguir un mundo de paz. Dios no creó denominaciones ni 
grupos religiosos. De hecho, la religión misma es el resultado de la caída. Satán 
fomenta los distintos “ismos” y las divisiones religiosas. En el mundo espiritual, no 
hay barreras entre naciones, denominaciones ni religiones. Es un mundo formado por 
una enorme familia. 
Las palabras de Jesús en Juan 3:16, “porque tanto amó Dios al mundo que dio a su 
único Hijo, para que todo el que crea en él no perezca sino que tenga vida eterna”, nos 
llevan más allá de los límites del Cristianismo, revelándonos la naturaleza global, 
omnipresente y universal de la salvación. 
Básicamente, Satán trabaja para edificar barreras entre la gente, mientras que Dios 
trabaja para derribarlas. Gracias al progreso de la providencia de Dios, en el mundo 
espiritual ya no hay barreras entre las religiones. Los cuatro grandes fundadores, Jesús, 
Buda, Mahoma y Confucio, pueden ir a todos los lugares y se comunican libremente 
entre ellos. 
Debido a que conozco esta realidad muy bien, he animado a los ministros religiosos 
durante mi reciente gira por los 50 estados para que trasciendan sus denominaciones y 
se unan entre sí. De hecho, 144.000 iglesias están ahora llevando adelante este 
movimiento llamado la Federación Unida de Iglesias, centrado en la Conferencia 
Americana de Líderes Religiosos. En el futuro, el modelo de iglesia-hogar, centrado 
en la unidad familiar, se implementará gradualmente. 
Finalmente, las iglesias organizadas, los templos y las mezquitas desaparecerán. 
Además, el movimiento para acabar con las barreras que impidan un mundo de paz, al 
que me referí al dirigirme a las Naciones Unidas, está progresando con rapidez. La 
Federación Internacional e Interreligiosa por la Paz Mundial está liderando el camino. 
También la Asociación Mundial de Organizaciones no Gubernamentales (WANGO) 
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se está extendiendo desde la sede de las Naciones Unidas de Nueva York a todos los 
continentes y océanos del mundo.  
 
El Significado de Nuestra Era 
Damas y Caballeros, en este año damos comienzo al séptimo milenio de la historia 
bíblica y al tercer milenio después de Jesús. Este es el tiempo de perfección de la Era 
del Testamento Completo, en el que las promesas del Antiguo y del Nuevo 
Testamento se están cumpliendo, haciendo realidad el Reino de los Cielos en la tierra 
y en el cielo de acuerdo a la perfección alcanzada en el mundo espiritual. 
He conseguido establecer todas las condiciones de indemnización necesarias para la 
“Ceremonia de Coronación del Reinado de Dios” que tuvo lugar el pasado 13 de 
enero. Fue el día más glorioso en la historia de la providencia, ya que nuestro Padre en 
el cielo fue liberado del camino de sufrimiento que ha tenido que soportar desde la 
caída de los primeros antepasados humanos. A continuación me gustaría hablar sobre 
la Ceremonia de Coronación del Reinado de Dios. 
 
Enseñanzas Impartidas durante la Ceremonia de Coronación 
Hemos podido celebrar esta Ceremonia de Coronación del Reinado de Dios por 
primera vez porque toda la gente en la tierra y en el cielo han sido bendecidos, dando 
origen a una única nación. Para llegar a este punto, las religiones, el Judaísmo 
primero, el Segundo Israel centrado en el Cristianismo después, y finalmente Corea, 
han ido a través del primer, segundo y tercer Israel y por las eras del Antiguo 
Testamento, Nuevo Testamento y Testamento Completo. 
El Testamento Completo es la era en que todo el mundo puede ser bendecido. Debido 
a la caída de los antepasados humanos, todos los seres creados por Dios no pudieron 
permanecer en la esfera de la bendición. Por eso, Dios tuvo que educar a la gente 
mediante distintas religiones, conduciéndolas a través de la providencia de la 
salvación y elevándolas paso a paso hasta la era del Testamento Completo. 
La gente de religiones periféricas no han sido tan conscientes de ello. El Judaísmo y el 
Cristianismo abrieron el camino para servir a Dios como nuestro Padre. Sobre este 
fundamento Jesús vino como el hijo unigénito de Dios en el fin de los tiempos. Dios 
perdió toda la historia humana debido al fracaso de Adán y Eva. Sin embargo, por 
primera vez el hijo cuyo linaje de sangre Dios podía amar, había nacido en la tierra. 
Había nacido Jesús como el hijo mayor. 
Aunque ese único hijo había nacido no había ninguna “hija unigénita”. Dios había 
creado otra vez a Adán después de 4,000 años de historia de salvación. Tras la 
creación de Adán, Dios hizo a Eva como contraparte de Adán siguiendo el mismo 
modelo, aplicando los mismos principios y esquemas que utilizó para crear a Adán. 
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La Biblia dice que Dios creó a Eva de la costilla de Adán, queriendo decir que Dios 
utilizó la esencia de Adán para crear a Eva. Por esta razón el Adán perfecto se 
encontraba en la posición de ser unigénito de Dios. Dios encontró ese hijo mediante el 
linaje directo de amor, pero no así a la “hija unigénita”. Para poder encontrar a Eva, 
Dios tenía que restaurar la historia caída a través de una familia e injertarla a un nivel 
nacional. Dios preparó a Jacob y a las doce tribus, como pueblo elegido, estableciendo 
la nación de Israel. Los doce hijos de Jacob conquistaron la tierra y expandieron el 
área de victoria. De esta manera establecieron la nación de Israel y el Judaísmo que 
fue el vehículo de la providencia hasta la venida de Jesús. 
La nación de Israel era el aspecto exterior en la posición de Caín, mientras que el 
Judaísmo era interior y en la posición de Abel. La novia, que llegaría a ser madre, 
tendría que haber sido elegida sobre el fundamento de la unidad entre Caín y Abel. 
Después de esto, sirviendo a Jesús como a un padre, la nación de Israel y el Judaísmo 
debían unirse como Caín y Abel centrados en el linaje de Dios. Entonces, centrados en 
la familia bendecida de Jesús, se habrían establecido un clan y una nación. Nadie 
podría haberse opuesto a este hecho. Aunque Roma dominaba entonces el mundo, no 
habría podido impedirlo.  
Lo exterior es como la carne y lo interior, como los huesos. La carne no puede vencer 
a los huesos. Si Israel hubiera alcanzado tal posición, la unidad de todas las naciones, 
la liberación de Dios y la Ceremonia de Coronación para el Reinado de Dios se 
habrían logrado hace 2.000 años. Pero como Jesús no pudo encontrar esa Eva 
restaurada y formar una familia, el pueblo elegido de Israel y su nación fueron 
destruidos. Todo fue perdido. 
 
La Misión del Cristianismo 
Debido a que el fundamento del pueblo se perdió, Israel tuvo que sufrir enormemente. 
En el siglo séptimo surgió la religión del Islam entre el pueblo que había recibido la 
bendición de Dios a su regreso de Egipto. Los musulmanes y los israelitas son 
hermanos, pero se convirtieron en adversarios. Ismael e Isaac eran descendientes 
directos de Abraham pero se convirtieron en adversarios y han luchado a lo largo de la 
historia. Lucharon por Jerusalén y, finalmente, Israel desapareció. Ese Israel perdido 
debe ser restaurado, pero no por la fuerza. 
Si Caín y Abel hubiesen alcanzado la paz en tiempos de Jesús, el conflicto entre la 
derecha y la izquierda a un nivel nacional se habría solucionado tanto en la tierra como 
en el mundo espiritual. Pero debido a que la nación preparada de Israel fracasó en 
recibir al Mesías, la Segunda Llegada del Señor se hizo necesaria. Mediante el 
Cristianismo como segundo Israel, se llegó a conquistar el Imperio Romano. 
Debido a que Jesús perdió su cuerpo físico, el Cristianismo expandió su influencia a 
una escala mundial desde una perspectiva espiritual. Después de la Segunda Guerra 
Mundial, el mundo se unió alrededor de la cultura cristiana. Gracias a esta unidad, 
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Satán fue derrotado temporalmente. Las naciones aliadas y sus oponentes podían 
haber sido restaurados para Dios. Sobre este fundamento, si los católicos y los 
protestantes hubieran formado una sola cultura cristiana y recibido al Señor de la 
Segunda Llegada, los Verdaderos Padres de la humanidad, el mundo habría sido 
unificado. Esto habría tenido lugar en siete años, de 1945 a 1952. La Ceremonia de 
Coronación para el Reinado de Dios se habría celebrado en aquel tiempo. 
Pero, el Cristianismo no reconoció la llegada del Señor. Hasta el día de hoy los 
cristianos han perseguido a la Iglesia de Unificación. Al igual que el primer Israel y el 
Judaísmo se opusieron al Cristianismo, este también se ha opuesto a la Iglesia de 
Unificación. Al hacerse mayor esa oposición, las religiones perdieron su fuerza. El 
Cristianismo, el Budismo, el Confucionismo y el Islam conservan las formas de una 
religión, pero su vitalidad espiritual ha declinado. No sólo las religiones sino también 
las familias, las sociedades, las naciones y el mundo han llegado a ser infernales. El 
reino ideal del amor de Dios no tiene cabida en esta tierra. En América, no hay 
familias en las que marido y mujer, mente y cuerpo, estén unidos según el modelo 
original. Padres e hijos viven en conflicto. No existen familias en las que padres e 
hijos estén absolutamente unidos. Están todos divididos dentro de un mundo de 
individualismo atroz. 
El Budismo, el Confucionismo, el Cristianismo y el Islam han mantenido sus 
tradiciones dentro de un legado cultural, educando al mundo entero sobre la misión del 
Mesías. ¿Quién es entonces el Señor de la Segunda Llegada? Los Verdaderos Padres. 
 
Jesús y el Linaje de Sangre de Dios 
Los Verdaderos Padres traen un amor verdadero y un verdadero linaje de sangre. Los 
padres falsos nos han dado un amor caído y han sembrado un linaje caído. En el 
mundo original, debemos crear familias verdaderas centradas en Dios, familias de 
hijos e hijas verdaderos unidos al verdadero linaje de sangre. Para llegar a ser hijos de 
los Verdaderos Padres, nuestro linaje debe estar unido a ellos. Sin esa conexión, la 
verdadera relación entre padre e hijo es imposible. Ni Dios ni Satán pueden apartar a 
la gente de su linaje. Por ello, en la Era del Testamento Completo, los errores de la 
Eras del Antiguo Testamento y del Nuevo Testamento pueden ser indemnizados 
mediante el verdadero linaje de las familias bendecidas que han recibido la bendición 
de los Verdaderos Padres. 
Debemos injertarnos en el linaje de Dios siguiendo el modelo original. Debemos 
convertirnos en personas con un solo cuerpo, mente y pensamiento que vayan más allá 
de la muerte. Satán no puede atacar a alguien que va con un buen corazón por 
dificultades de vida o muerte a través de los niveles familiar, nacional y mundial. Esa 
persona está bajo el dominio directo de Dios y Satán no tiene poder sobre ella. 
Si el pueblo hubiera recibido a Jesús hasta el punto de que, como novio, hubiese 
celebrado su propio banquete de bodas, no habría muerto. Satán no habría podido 
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tocarle. Debido a que Jesús cumplió su responsabilidad, entró en el dominio directo de 
Dios. En ese dominio nos unimos al linaje de Dios, y Satán no puede romperlo. El 
problema es que no hemos alcanzado ese nivel. Si Adán y Eva se hubieran casado y 
amado con el amor verdadero de Dios, nunca hubieran podido caer. Satán no los 
habría podido separar. Ellos se encontraban en el periodo de crecimiento, cuando el 
fruto no estaba todavía maduro. Un fruto inmaduro no produce semillas. No tiene vida 
eterna. El lugar a donde van a parar las cosas sin vida es el infierno, allá no es posible 
la relación con Dios. 
La relación entre padre e hijo se fundamenta en el linaje de sangre. El hijo hereda el 
linaje de los padres. La herencia de ese linaje no surge espontáneamente. No puede 
ocurrir a partir de un sólo individuo. Ni el hombre ni la mujer pueden hacerlo por sí 
mismos. Se requiere absolutamente la mezcla de sangre entre el marido y la mujer. 
Con el fundamento de la unidad armoniosa de hombre y mujer, los caracteres internos 
y externos de sus linajes se unen completamente con los principios fundamentales del 
cosmos. Entonces, la mente sustancial, representando el carácter interior, se manifiesta 
en un cuerpo sustancial, representando el carácter exterior, creando finalmente un ser 
humano, y trayendo una vida al mundo. 
La humanidad desciende de la familia de Adán, es como un árbol gigante que nace de 
la familia de Adán. Centrados en Adán y Eva, que fueron creados como seres 
sustanciales por Dios, nosotros somos las ramas y hojas que colman el árbol en todas 
las direcciones. Somos como pequeños talleres que producen ciudadanos celestiales. Y 
al hacerlo, con la ayuda de los Verdaderos Padres del cielo y la tierra, ganamos la 
calificación para vivir eternamente en el cielo. Así es como participamos en la 
creación del reino ideal de Dios en el cielo y en la tierra. 
 
La Prolongación de la Coronación de Dios 
El Cristianismo, trabajando espiritualmente, ha intentado unir Caín y Abel, con objeto 
de propiciar la reconciliación entre las religiones e incluso construir un puente entre 
Dios y Satán. Si el Señor de la Segunda llegada hubiese venido sobre este fundamento, 
construyendo su propia familia verdadera y asegurando la soberanía de Dios, la 
historia de la restauración habría concluido. 
Sin embargo esta providencia no pudo ser completada. Después de la Segunda Guerra 
Mundial, América como segundo Israel, sobre el fundamento del Cristianismo, debía 
haber recibido a los Verdaderos Padres que vinieron como tercer Adán y Señor del 
cielo y la tierra. El fundamento para el reino de Dios en el cielo y la tierra debía haber 
sido liberado y establecido, centrado en la creación del reino del tercer Israel. 
Han pasado 56 largos años desde aquel fracaso. Por ello, el poder celebrar la 
ceremonia de coronación en honor de Dios ha sido para mí como un sueño hecho 
realidad. ¿Quién debía celebrar esta ceremonia? Para poder dar una respuesta, 
preguntémonos ¿quién en un principio acabó con la esperanza de celebrar esta 
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ceremonia? Fueron Satán y Adán. Ya que Adán y Eva no pudieron asumir la posición 
de los Verdaderos Padres, Satán asumió un papel central y el linaje de sangre de los 
Verdaderos Padres no fue establecido. La caída ha dejado la marca del linaje de sangre 
de Satán, y ni Dios ni Satán han podido negar o invertir sus consecuencias. 
Es difícil para Satán destruir lo que ha creado. A nadie le gusta destruir o modificar 
profundamente lo que crea. Esto es verdad incluso para Satán. Dios, por sí mismo, no 
puede invertir las consecuencias de la caída. Si pudiese hacerlo nunca habría perdido 
en primer lugar a la familia de Adán. 
Es una cuestión de principios. El Adán perfecto es la única persona que puede reparar 
lo ocurrido. Tenemos que comprender que la familia perfecta de Adán es la única 
familia que posee la naturaleza original del amor que viene de Dios. 
Todo necesita una posición central, un centro del círculo, un punto de referencia. El 
cumplimiento de la restauración no es una excepción. ¿Cuál es entonces el centro de la 
familia bendecida? Para responderlo, hagamos una pregunta, ¿quién da la bendición? 
Los Verdaderos Padres. Sin embargo ¿quién oficia los matrimonios en el mundo de 
hoy? ¿Quién debería oficiar la ceremonia que permitiera a los hijos asemejarse a sus 
padres y heredar su linaje de sangre? Si no hubiera habido caída, serían los Verdaderos 
Padres. Pero como resultado de la caída, un personaje de tipo angélico, aprobado por 
el mundo secular, oficia las bodas de nuestros hijos. Desde el punto de vista de su 
valor para restaurar el linaje de sangre, es tan nulo como subir una montaña usando 
una escalera en horizontal. 
 
Restaurando el Orden de Amor 
El 14 de octubre del año pasado, declaré el cumplimiento de la unificación de todas las 
religiones tanto en el mundo espiritual como físico. Todos los santos en el mundo 
espiritual, mis propios hijos que están en el mundo espiritual y las parejas bendecidas, 
fueron incluidos. Esto permitió que los Verdaderos Padres fueran el rey y la reina de 
las familias. ¿Ha habido alguna vez alguien que pudiese proclamar que él o ella es el 
rey o reina de las familias como representante del cielo y de la tierra, con absoluta 
pureza? Para poder convertirnos en reyes de la familia, tenemos que llegar a ser padres 
entre los padres e hijos primogénitos entre todos los hijos primogénitos. 
Entre los hermanos, el primer hijo debería ser el primero en casarse y comenzar su 
familia. Todo tiene un orden. Hay un término en coreano que se podría traducir 
“matrimonio al revés”. Se refiere a la inversión en el orden de matrimonio entre 
hermanos mayores y pequeños. Este orden se ve trastocado a menudo hoy en día. Este 
fenómeno de hecho refleja el camino de la restauración. La gente sigue cualquier 
camino, e incluso llegar a invertir el orden. El desorden no debe durar por más tiempo. 
Si se olvida el orden correcto todo se vendrá abajo. El mundo ha llegado a esta 
situación. 
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¿Cómo vamos a repararlo? El incesto, las relaciones ilícitas de amor y problemas 
parecidos derivan de esta confusión. Emparejamientos entre abuelos y nietas, abuelos 
y nueras, todo vale ahí afuera. Las relaciones incestuosas ocurren porque la gente da 
vueltas sin tener un centro. No saben si girar un grado, 180 o 360 grados. Y por eso 
abusan unos de otros. En esta era de confusión, caos y desarraigo en el ámbito 
familiar, todo el mundo deambula de un lado para otro, relacionándose de cualquier 
manera, sin sentido del orden, más allá incluso del nivel nacional. Él estilo de vida 
desenfrenado de muchos diplomáticos da testimonio de esta verdad. 
¿Quién puede traer orden a este mundo? Dios no pudo interferir en la caída ni en los 
matrimonios ocurridos bajo el dominio de Satán. De igual manera, en los últimos días, 
Dios no puede interferir. Ya que los padres falsos crearon un amor y una vida falsas, 
los Padres Verdaderos tienen que rechazarlos y restaurar el amor, la vida y el linaje 
verdaderos por indemnización. 
 
La Liberación a través del Sacrificio 
¿Qué significado tiene el versículo de Mateo 10:39, “el que quiera guardar su vida, la 
perderá”? Debemos ir más allá de la muerte para cumplir la providencia de Dios. 
Debemos ser capaces de decir, “tengo energía para hacer el trabajo de Dios aún 
después de muerto”. De esa forma, viviremos. No hay resurrección para los que temen 
morir y escapan para salvarse a sí mismos. 
¿Qué podemos decir entonces de Dios y los Verdaderos Padres? ¿Qué le ocurre a Dios 
cuando Éste da Su vida voluntariamente? Que de esa manera, puede vivir. Si Dios 
viviera para sí mismo, no habría posibilidad de perfección. De esta forma Dios quiere 
salvar a la humanidad. Si tiras una cuerda por un acantilado para rescatar a los que 
están abajo, tendrás que tirar de la cuerda hasta salvarlos a todos. De la misma manera, 
cuando Dios lo da todo por la humanidad, esto le permite vivir. Por eso, el Mesías 
debe trabajar aún más que Dios y estar dispuesto a dar su vida voluntariamente. 
En el mundo occidental la gente pide, “¡libertad, libertad, libertad!”. Aunque el 
sistema educativo occidental es bueno sin embargo se ve restringido por los límites del 
mundo caído. Los conceptos de familia, sociedad, mundo y providencia de Dios no 
existen. En este aspecto, Oriente y Occidente siguen sistemas diametralmente 
opuestos. La visión de la familia es diferente. 
En consecuencia, en los últimos días, el mundo occidental declinará. No se concibe a 
la tribu, al pueblo, a la nación, al mundo y al cosmos desde una perspectiva 
individualista. ¿Cómo podemos despertar este nuevo concepto en el mundo y en el 
cosmos? El Revdo. Moon lo ha enseñado todo, desde una nueva visión de la familia 
hasta una nueva visión de Dios. Finalmente, tenemos que liberar incluso a Dios. 
Comencé en los niveles más bajos y he llegado finalmente a la posición de poder 
liberar a Dios. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1348  

¿Cómo lo hice? Partiendo del punto más pequeño: la unidad entre mente y cuerpo. 
Basados en esta unidad absoluta, la familia, la nación y el mundo pueden volver a 
Dios. Mientras continuemos con un individualismo egoísta, no podremos alcanzar esta 
posición. El individualismo es el enemigo de la religión, de la conciencia y de Dios. 
Está directamente conectado a Satán. ¿Han venido aquí como meros espectadores? O, 
¿han venido a escuchar mi mensaje para poder recorrer victoriosamente este difícil 
curso? En ese curso no tiene importancia si se es un simple trabajador o un licenciado 
de Yale, Harvard u Oxford.  
¿A quién le gusta más el sexo libre, a los blancos o a los negros? Si le gusta a los 
negros es porque lo han aprendido de los blancos. La práctica del sexo libre y la 
homosexualidad conducirá inevitablemente a la gente a las drogas y al SIDA, lo que 
va en detrimento de la supervivencia humana. Es una gran tragedia ver algunas 
ciudades de África con el 60% de la gente enferma de SIDA. Si esta tendencia 
continúa, esas ciudades desaparecerán en 15 o 20 años. En dos generaciones, todos 
morirán. El virus del SIDA puede permanecer dormido entre ocho y quince años. 
 
Afrontando los Problemas Primordiales 
Pensemos en las Naciones Unidas. Las Organizaciones No Gubernamentales (ONG) 
tienen muchos problemas. No quieren tratar temas difíciles. Sus representantes del 
mundo entero se debaten sobre problemas concretos dentro de su campo de influencia, 
pero cuando oyen hablar de que las Naciones Unidas deberían unir al mundo y 
resolver los problemas del comunismo y otros problemas, comprenden que eso está 
más allá de su capacidad, y por eso me ven como alguien que les puede ayudar. Creen 
que estoy en el camino correcto. No saben cómo abordar problemas como la 
inmoralidad juvenil, la destrucción de la familia y el SIDA. Ningún presidente ni 
secretario general de las Naciones Unidas sabe cómo mantener puro el linaje del ser 
humano. Quizás se estén preguntando, “¿será verdad esta solución, o sólo un sueño?”. 
Me gustaría explicar a continuación las condiciones que debemos cumplir después de 
la Ceremonia de la Coronación del Reinado de Dios. Hasta ahora, el problema más 
grave ha sido el del linaje, nuestro linaje de sangre. Esto es lo más importante. El 
Reinado no es tan importante. Los padres no tienen la misma importancia. La sociedad 
y el gobierno tampoco la tienen. La escuela, tampoco. Las naciones del mundo no 
pertenecen a Dios sino a Satán. A la humanidad no le queda otro camino más que 
seguir las enseñanzas de Dios y de los Verdaderos Padres. 
Una de las razones por la que las naciones libres y democráticas como América están 
cojeando es debido a que los sindicatos hacen mal uso de su poder. Les diré como 
resolver este problema. Al igual que en una empresa los obreros se afilian a un 
sindicato, los accionistas también podrían formar un sindicato. Pueden trabajar juntos. 
De esa manera cada año será más productivo que el anterior. Deberían haber 
beneficios para los dos: el sindicato de los trabajadores y el de los patronos. Pueden 
competir el uno con el otro y ver cuanto beneficio pueden generar en tres años. Si los 
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trabajadores han trabajado duro, se merecen un incremento salarial. Por otro lado, si 
los patronos han trabajado más, se merecen recibir más. Con este método, nunca 
lucharían. En el Occidente nadie ha tenido esta clase de iniciativa. Tengo otra idea. 
Voy a hacer un llamado a las organizaciones religiosas y familias bendecidas del 
mundo para crear un sindicato religioso. ¿Se unirían a él? 
Una vez resueltos el problema de los sindicatos, se solucionará también el problema 
del Comunismo. Los países comunistas tales como Rusia, China y Corea del Norte no 
tienen problemas de sindicatos. ¿Quién entonces impulsó a los sindicatos en los países 
desarrollados? Lo hizo la diplomacia rusa con el propósito de destruir el mundo libre. 
Animaron a los trabajadores a apropiarse de todo lo que pudieran. 
Da igual desde que perspectiva lo veas, da igual si eres oriental, blanco o negro, son 
muchos los problemas en los que están sumidos. De ahora en adelante, les guste o no, 
deberían escuchar lo que tengo que ofrecerles. Depende de ustedes el continuar 
inmersos en problemas y confusión. En este día han decidido estar a mí lado y esta 
decisión no debe cambiar. Deben actuar ahora basados en un afecto sincero. 
 
No Tengan Miedo 
¿Qué debemos hacer en este nuevo milenio? Hasta ahora ni Dios ni los Padres 
Verdaderos habían sido liberados. Pero, a partir de este momento, tanto los Padres del 
Cielo y de la Tierra como los hijos están también liberados. No hay nada que temer. 
Aunque tengan que ir a prisión, no deben tener miedo. Estoy dispuesto a ir al mundo 
espiritual en cualquier momento. ¿Deben tener miedo de ir al reino de los cielos 
porque sean todavía jóvenes? El cosmos está en nuestras manos. No pueden negar el 
valor que tienen como hijos de Dios. No deben preocuparse. 
En este día, a través de la Ceremonia del Reinado de Dios, hemos cambiado la nación. 
Ha llegado el momento de preocuparnos sobre cómo seguir la voluntad de Dios. Él se 
ha sentido apenado por la historia de resentimiento. Debemos ser una fuerza de apoyo 
que permita a Dios cumplir lo que desea. 
Dios debe ejercer una soberanía completa gracias a este nuevo reinado. Debemos ser 
capaces de decir a Dios: “¡Sal fuera, y déjame guiar Tu camino. Despiértame por favor 
y llévame contigo”. Ustedes saben ser guías, ¿no es así? Les visite Dios o no, tienen 
que saber cómo guiarle. De ahora en adelante las cosas van a cambiar. 
¿Saben cómo lograr la perfección como individuos? ¿Saben que la perfección 
individual llega a través de la unidad entre mente y cuerpo? Por medio de la caída, el 
cuerpo, al heredar el linaje de sangre de Satán, llegó a ser más fuerte que la 
conciencia. Este es el problema. Bajo ninguna circunstancia debemos seguir los deseos 
del cuerpo. 
 
Tres Leyes Inmutables 
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Desde ahora tenemos que reconocer y atenernos a leyes inmutables. La primera es que 
uno no debe manchar el linaje de sangre aunque tenga que morir. La segunda es no 
violar los derechos humanos. Hombres o mujeres, negros o blancos, todos somos 
iguales. No debemos discriminar o violar los derechos humanos. Por esta razón, la 
gente en posición de responsabilidad no debe cambiar la posición de otros siguiendo 
sus propios deseos o caprichos. 
Aquel que practique el amor verdadero, defendiendo los derechos humanos de forma 
correcta, viviendo por los demás, estará siguiendo el curso central. La creación del 
cielo y de la tierra empezaron en ese punto. No podemos tolerar a aquellos que actúen 
diluyendo o debilitando esta forma de pensar. Su violación constituye el segundo de 
todos los pecados. 
La tercera ley es abstenerse de robar dinero para satisfacer deseos egoístas. El 70 por 
ciento de la gente que está en la cárcel, están allí debido a este delito. Si vais a la 
cárcel, comprobarais que es verdad. La violación de los derechos humanos y del linaje 
son problemas que conciernen al hombre y a la mujer. Y a continuación, vienen los 
problemas de dinero, los problemas que tienen que ver con el poder y el dinero. El 
dinero, el conocimiento y el poder han gobernado el mundo satánico. 
A partir de hoy, el linaje bendecido que ha sido legado a través de la vida y del amor 
de Dios no puede ser contaminado por acciones nacidas de hábitos del mundo caído. 
¿Pueden atenerse a esta regla? Todas las parejas, aunque su cónyuge haya fallecido, 
deben prometer hoy que no mancharán su linaje. No deben olvidar este día 
memorable. Cuando peleen como marido y mujer, deben pararse inmediatamente 
recordando el 13 de Enero. En Occidente el 13 es un número malo. Si el centro se 
compone de doce meses, el principio del cielo y de la tierra circulará a lo largo del 
año. Sin embargo ya que el 13, como número central, no existe, todo está sumido en el 
caos, produciendo un mundo confuso e irracional. El deseo de Dios es poner todo esto 
en orden. Por ello, al comprender este principio, deben atenerse a él aunque tengan 
que morir mil veces. Este es el momento de ofrecer un compromiso indestructible e 
inamovible. 
¿Cuál es la primera ley? ¡La pureza! ¿La segunda? ¡Los derechos humanos! ¿La 
tercera? ¡El mal uso del dinero! En este día memorable, son absolutamente necesarias 
estas leyes con el fin de mantener la soberanía, el reinado del cielo, y poder 
presentarnos ante él como personas, padres, esposos, hijos, y hermanos y hermanas. 
No pueden despreciar a su hermano mayor. No pueden despreciar a un hermano 
menor simplemente porque esté incapacitado. Aunque la gente en el mundo quizás no 
le importe, nosotros no podemos despreciar ni descuidar a nuestros familiares ni a 
nuestros parientes políticos. 
 
¿Cómo Debemos Vivir? 
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Aquellos que tienen estudios universitarios menosprecian a los que no han podido 
terminar la enseñanza secundaria. Esto es pecado. Va contra los derechos humanos. A 
continuación vendría la corrupción económica. El abuso egoísta del entorno público es 
tan pecaminoso y terrible como apropiarse de dinero público. Los que lleven un estilo 
de vida así no triunfarán, por mucho que intenten vivir una buena vida. ¡Intenten vivir 
de esta manera! Por mucho que oren a Dios, no podrán evangelizar con efectividad. 
Cuando tengan un invitado, este se acercará a su puerta pero se dará media vuelta y se 
irá. No querrán ni entrar. 
El universo entero desprecia a los que tienen deudas. Dentro de un clan, ¿quién va a 
querer a una persona que crea problemas a los demás haciendo que todo el clan se 
llene de deudas? Al final, el clan se movilizará para castigar al causante del problema. 
Ese tiempo está llegando. 
¿Comprenden estos tres puntos? Cuenten las veces que se han determinado en su 
corazón a seguir las leyes del reino de los cielos. ¿Prometen hacerlo? Estas leyes se 
refieren a la pureza, la equidad entre toda la gente y el uso apropiado de los bienes 
nacionales. Deben comprenderlas bien y hacer de ellas un hábito de vida. Si llegan al 
nivel de que al abrir la boca sólo salgan de ella estos principios del reino de los cielos 
se ahorrarán muchos errores. 
No hay duda de que se enfrentarán a estos desafíos en su vida. Probablemente se 
encontrarán ante muchas circunstancias así, pero si hacen un esfuerzo por absteneros 
de violar estas leyes, los desafíos les harán personas victoriosas. Si mantienen estas 
leyes celestiales, no necesitarán las enseñanzas del Revdo. Moon. Entrarán de forma 
natural en el Reino de Dios. 
¿Qué hacer a continuación? ¿Qué clase de vida quieren vivir? Todos queremos vivir 
bien. ¿Consideran entonces que vivir solos es bueno? ¡No! Debemos vivir juntos. 
¿Con qué clase de gente, con qué reglas, en qué ambiente? 
Es simple. Hay tres respuestas: La relación padre-hijo, la relación conyugal y la 
relación entre hermanos. Esta última se refiere a los hermanos que están en la posición 
de hijos ante unos mismos padres. Por esto, en cada una de nuestras familias, hay un 
padre y una madre. Y de esa pareja surgen hijos e hijas. Esa relación entre hermanos 
implica tener un mismo padre y una misma madre. Desde mi punto de vista, debemos 
relacionarnos con los primos lejanos, los parientes políticos y todos los demás 
familiares siguiendo este modelo de relación entre hermanos. Cuando en la relación 
entre padres e hijos y la relación entre los esposos existe unidad, la relación entre 
hermanos y hermanas se produce automáticamente. Las relaciones en esa amplia gama 
de seres humanos llegan a ser relaciones entre hermanos y hermanas. Hemos sido 
creados para vivir felizmente en armonía. 
Para llevar una vida virtuosa, es necesario un guía. Tenemos que ser ejemplos para los 
demás. En esto se distingue una vida de virtud. Si no son un modelo para los demás, es 
que no están llevando una vida verdadera. Si su vida es un ejemplo ante su madre y su 
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padre, ante su marido o esposa, y ante los hijos, entonces están viviendo una vida 
virtuosa. 
 
Objetivos para Su Vida 
¿Qué pueden obtener al vivir así? Llegará el día en que el rey del cielo y el rey de la 
tierra visiten las familias que lleven una vida ejemplar, y las reconozcan. A principios 
de cada año, los reyes querrán visitar una familia. Llegará el día en que la nación 
reconocerá a la mejor familia. La familia que reciba este reconocimiento debe estar 
compuesta por tres generaciones, cada una siguiendo el modelo del fundamento 
perfecto de cuatro posiciones (la unidad entre Dios, marido y esposa, e hijos). El día 
llegará en que el presidente llevará ese reconocimiento a la casa de esta familia. 
Hay tres tipos de relación: padres e hijos, marido y mujer, y hermano y hermana. Esta 
última es la consecuencia de la armonía entre todas las relaciones. Por tanto, en la 
relación entre hermanos y hermanas o entre hijos, para poder estar en una posición de 
responsabilidad, deben ser capaces de influir a los demás positivamente de tal forma 
que ni una persona pueda vivir sin ustedes. 
De ahora en adelante aunque sean acusados y ejecutados como traidores a los ojos del 
mundo, si mantienen absolutamente estos principios, su familia pertenecerá a la 
familia celestial real y gozará de una libertad, unidad y liberación eternas. 
Quiero que recuerden esto con claridad, guárdenlo como su lema, como lema del 
tercer milenio. He hablado de la pureza del linaje, la igualdad de los derechos 
humanos y la preservación de los bienes públicos nacionales. Es decir, no sean 
ladrones. ¿Qué viene a continuación? ¡Sean un ejemplo! ¡Un padre ejemplar, una 
esposa ejemplar, un hijo ejemplar y un pariente ejemplar! Si crean una familia así, la 
gente en su vecindad dirá, “debemos seguir a esta persona, vivir con ella”. Una 
persona así es desde luego un ciudadano del reino de los cielos, y el cielo recordará 
siempre a esta familia. 
Les he explicado en este día histórico, el día de la Ceremonia de la Coronación del 
Reinado de Dios, las tres principios más importantes que la humanidad debe mantener 
y por las que serán verdaderamente liberados en su familia y en su nación. Espero que 
puedan recordar estos contenidos y guardarlos como objetivos a seguir en sus vidas.  
En la Era del Testamento Completo, debemos saber sobre el mundo espiritual. ¡Qué 
puedan estudiar sobre el mundo espiritual y Dios, y vivir por los demás! Si lo hacen, 
recibirán la bendición y llegarán a ser una familia bendecida. Al vivir por los demás, 
se están preparando para la vida eterna. Todos debemos intentar alcanzar esta fortuna 
celestial que es superior al fruto de todos los esfuerzos terrenos. 
Ante el Dios viviente, con humildad, seamos hijos de piedad filial y lealtad. 
Lleguemos a ser los hijos sagrados de Dios. A la luz de la soberanía de Dios, en esta 
era del reinado, permanezcamos juntos para establecer un mundo de paz, amor y 
armonía. 
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¡Qué Dios les bendiga y que Dios bendiga a sus familias! 
Muchas gracias.  
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2001.10.20 - El Camino hacia la Paz Mundial 
desde el Punto de Vista de la Voluntad de Dios 
 

Discurso del fundador en la Asamblea 2001 

Revdo. Sun Myung Moon 

 

 Federación Interreligiosa Internacional por la Paz Mundial 

Asociación Mundial de Organizaciones No Gubernamentales 

20 de 0ctubre, 2001, Nueva York 

 

Distinguido presidente, líderes mundiales de distintas áreas, embajadores de la paz, 
líderes de la Federación Interreligiosa Internacional por la Paz Mundial, líderes de 
Organizaciones No Gubernamentales, damas y caballeros.  

Hoy, en este momento de transición de la historia humana, líderes de todo el mundo 
preocupados por el futuro de la humanidad, están reunidos aquí para considerar cómo 
solventar la crisis que está afrontando nuestro planeta. Las tragedias ocurridas en 
Nueva York, en la ciudad de Washington y en Pennsylvania el pasado once de 
septiembre han conmovido al mundo entero. Estas nos han hecho reflexionar no sólo 
sobre la paz y la seguridad sino sobre cuestiones fundamentales relativas a nuestra 
civilización actual y el futuro de la humanidad.  

Descubriendo la raíz del conflicto 

A lo largo de la historia, los seres humanos han anhelado constantemente la paz 
mundial. Sin embargo, ese sueño nunca se ha realizado. Pensemos por ejemplo en el 
fin de la guerra fría, cuando parecía que años de terribles conflictos políticos y 
militares habían terminado. Mucha gente pensó entonces que la tan ansiada era de paz 
y estabilidad llegaría de la mano del desarrollo científico.  

Sin embargo, hemos visto que los conflictos, el egoísmo y el odio están 
profundamente arraigados en cada uno de nosotros, manteniéndose siempre activos y 
provocando tragedias en distintos niveles y formas. La violencia infringida contra 
seres inocentes es ciertamente un acto inhumano y criminal que debe ser parado. Pero, 
por otro lado, ¿qué podría erradicar la lucha interna y resolver de raíz los problemas 
fundamentales del hombre? ¿De dónde procede la semilla del odio, el conflicto y la 
lucha y cómo llegó a echar raíces tan profundas en nosotros?  
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La semilla fue plantada en la familia de nuestros primeros antepasados, Adán y Eva. Y 
los consecuentes conflictos y luchas han continuado de generación en generación hasta 
el presente. ¿Dónde se encuentra entonces el camino para resolver esos conflictos y 
traer la paz al mundo? A lo largo de la historia, los seres humanos han intentado 
superar esos conflictos y buscar la paz mediante medidas económicas, políticas, 
diplomáticas y militares. No obstante, es obvio que tales medidas no han 
proporcionado soluciones definitivas ya que todavía seguimos confrontando muchas 
dificultades sin resolver.   

En esencia no existe más que un camino y es sencillo. Ese camino es restaurar la 
familia que los primeros antepasados perdieron, es decir, la familia ideal de Dios, una 
familia que tiene a Dios en su centro y que ha logrado tanto vertical como 
horizontalmente la perfección del verdadero amor.  

Dios es el Ser Original del verdadero amor y el Verdadero Padre invisible de la 
humanidad. Aún así, el amor no existe por sí mismo. Existe gracias a una relación y da 
su fruto mediante la misma. Por esta razón Dios nos creó como a Sus hijos, a través de 
los cuales deseaba hacer realidad el verdadero amor.  

Las tres bendiciones de Dios 

La primera bendición de Dios para los seres humanos, “sed fecundos” (Gen.1:28), 
exhortaba a los hijos de Dios a convertirse en seres que correspondieran a Su amor 
llegando a ser verdaderas personas. Cuando amamos a alguien, queremos que esa 
persona sea mejor que nosotros mismos. Por eso, desde el punto de vista del amor, 
Dios como Padre, quiere que Sus hijos sean mejores que Él. Dios se da a Sí mismo 
repetidamente a los seres humanos, seres creados para corresponder a Su amor, 
olvidando constantemente lo que ya ha dado y deseando amar infinitamente. Esto se 
debe a que el amor surge en el deseo de vivir por el bien de los demás eternamente.  

Después Dios dio Su segunda bendición “multiplicaos” (Gen.1:28). Los primeros 
antepasados humanos deberían haber alcanzado la madurez como Hijos de Dios. Tras 
lograr la perfección, uniéndose de corazón con Dios, deberían haberse convertido en 
verdaderos marido y esposa. A partir de ahí, podrían haber sido verdaderos padres 
para sus hijos, heredando y trasmitiendo el verdadero amor, la verdadera vida y el 
verdadero linaje de Dios.  

El ideal de Dios de la creación buscaba perfeccionar el verdadero amor vertical y 
horizontalmente, empezando por la primera familia de nuestros antepasados. Ya que el 
amor de Dios es absoluto, único, inmutable y eterno, esa familia, centrada en el 
verdadero amor, debería haber alcanzado las mismas cualidades. Los seres humanos 
habrían llegado entonces a ser encarnaciones substanciales del amor, en completa 
unión con el corazón de Dios disfrutando de una libertad y felicidad perfectas y 
haciendo realidad todos sus ideales.  
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A continuación, deberían llegar a ser señores de verdadero amor, aceptados y amados 
por todos los seres del universo. Esa era la tercera bendición de Dios (Gen.1:28). Esa 
bendición permitiría crear un entorno donde experimentar alegría y felicidad en 
relación con toda la creación. Esto implicaría el cuidado y la preservación del 
equilibrio ecológico del planeta como verdaderos señores de la creación.   

Ni el poder ni el conocimiento sino el verdadero amor 

Desgraciadamente, los primeros antepasados no pudieron heredar las tres bendiciones 
de Dios y establecer una familia de verdadero amor. No pudieron convertirse en 
verdaderas personas, verdaderos esposos, verdaderos padres y verdaderos señores 
centrados en el verdadero amor. Por el contrario, desobedecieron a Dios y Este les 
expulsó del Jardín del Edén. Como antepasados caídos, llegaron a ser falsos esposos y 
con un falso amor, ajeno a las bendiciones de Dios, engendraron hijos que se 
multiplicaron hasta poblar el mundo actual.  

Desde la caída ocurrida en los orígenes de la historia, los seres humanos no han 
podido nacer sobre un fundamento de verdadero amor al servicio de Dios. Por el 
contrario, hemos vivido en conflicto permanente entre nuestra mente y nuestro cuerpo. 
Este conflicto provocó la tragedia de odio y asesinato entre los hermanos Caín y Abel 
ocurrida en la primera familia. Así fue la triste realidad de una familia que abandonó a 
Dios.  

Una familia construida exclusivamente sobre la base de las relaciones humanas, no 
puede llegar a ser la familia del ideal original de la creación. Una familia ideal debe 
estar conectada a Dios verticalmente y construirse sobre el eje de verdaderas personas. 
Gracias al amor de unos verdaderos padres y de unos hermanos que poseen y 
comparten un eje vertical común, la familia puede finalmente establecer relaciones de 
armonía y paz. En una familia ideal, podemos experimentar un verdadero amor que da 
buenos frutos. La familia es la escuela original y mejor del verdadero amor. El poder o 
el conocimiento nunca podrán crear verdadero amor.  

La pérdida de las bendiciones de Dios 

¡Distinguidos líderes mundiales! ¿Qué sienten al ver la realidad de la sociedad humana 
y de la juventud del mundo contemporáneo? ¿Tienen fe en un futuro brillante? Sé que 
se sienten preocupados por el incremento de la delincuencia, la violencia, el consumo 
de drogas, la inmoralidad, la corrupción, el embarazo entre las adolescentes y tantas 
otras cosas. Estos hechos son el resultado de una confusión de valores y presagian un 
futuro tenebroso para nuestros jóvenes.  

¿Cómo hemos llegado a este punto? Un mejor sistema escolar y una mejoría en la 
situación social podrían haber retrasado la aparición de estos problemas pero, a pesar 
de ello, ese esfuerzo no acometería la causa fundamental del problema que es la 
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desintegración y la pérdida de la familia. Ese deterioro es el resultado del tiempo en 
que vivimos, una era en la que estamos cosechando lo que fue sembrado con la 
pérdida de la primera familia de verdadero amor.  

La destrucción de la principal escuela del amor conduce al fenómeno de la ruptura 
familiar con sus desastrosos efectos secundarios. Esta ruptura no sólo nos afecta a un 
nivel personal sino que también causa una multitud de problemas en los niveles 
nacional y mundial. Especialmente preocupante es la inestabilidad emocional de los 
jóvenes que les lleva al continuo cambio de metas en la vida, la desorientación 
espiritual e, incluso, el desprecio por formas de vida sanas. 

Los líderes del mundo que se sientan realmente preocupados por el futuro deben 
tomarse en serio la falta de interés en el matrimonio por parte de los jóvenes, el 
creciente número de divorcios y demás problemas que están arruinando los cimientos 
fundamentales de la familia.  

Una vez perdidas la Primera y la Segunda Bendición, la humanidad no ha podido 
entender lo importante que es lograr la perfección de nuestra personalidad. Como 
individuos verdaderos, experimentamos un amor conyugal sagrado y eterno. La mayor 
parte de nuestra juventud no ha sido educada adecuadamente para entender la 
importancia de mantener la pureza antes del matrimonio y alcanzar la madurez 
individual mediante un verdadero amor. Por eso, no conoce el valor del verdadero 
amor que es la causa fundamental de la alegría, la felicidad y todos los ideales. 

La tendencia de tomarse a la ligera la confianza y la fidelidad entre los esposos e 
ignorar lo sagrado del matrimonio, constituye una de las razones internas que está 
provocando los indescriptibles desastres y tragedias que azotan a la humanidad.    

El verdadero amor se ha quedado fuera de la cultura del llamado amor libre, cultura en 
la que la gente sólo busca el placer físico entre hombre y mujer como algo central 
aunque efímero. La rápida expansión del SIDA y otras enfermedades de transmisión 
sexual está amenazando la propia existencia del género humano. Parece que no existe 
un remedio seguro contra el virus del SIDA.  

Un mayor terrorismo que el que hace temblar al mundo en estos momentos está frente 
a nosotros sin que tengamos una gran protección. Una vez infectados, sus víctimas 
deben renunciar a sus sueños de felicidad, a sus ideales y hasta la misma vida. ¿Cómo 
podemos llamarnos líderes del mundo si no podemos resolver esta plaga que está 
destruyendo nuestro planeta?  

Tampoco nos hemos hecho responsables de la Tercera Bendición de Dios, “dominar la 
creación”. Esta bendición exige que cuidemos a todos los seres con verdadero amor. 
¿Qué pasaría si el mundo natural se revelara contra la humanidad por los abusos que 
sufre a manos de quien debería ser su señor? ¿No empiezan a aparecer tales síntomas? 
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Antes de que la naturaleza castigue nuestra intolerable arrogancia, debemos 
presentarnos ante la naturaleza con verdadero amor, como personas de una integridad 
restaurada.  

Pasos necesarios para la paz mundial 

¡Respetables líderes del mundo! Ha llegado el momento de que la humanidad repudie 
voluntariamente el orgullo, la ignorancia, el egoísmo y el odio. Sigamos las leyes del 
Cielo y seamos humildes ante Dios.  

Desde que Dios me llamó a la temprana edad de dieciséis años, me he dedicado 
completamente a la realización de la paz mundial que es el deseo más profundo de 
Dios. Por ello, me gustaría aprovechar estos instantes para anunciar diversos pasos 
necesarios para lograr la paz mundial.  

En primer lugar, debemos vivir por el bien de los demás. Una vida egoísta no sólo es 
una carga para los demás sino que también viola las leyes del Cielo. Por el contrario, 
vivir para los demás es el camino que nos asemeja a Dios. Amar a nuestra familia, a 
nuestra comunidad, a nuestra nación y al mundo es el camino para heredar el 
verdadero amor de Dios. De esa manera vivimos de acuerdo a las leyes fundamentales 
del universo.  

Sólo mediante la práctica del verdadero amor podremos llegar a ser individuos 
verdaderos, Padres Verdaderos, maestros verdaderos y verdaderos señores. Y sólo 
entonces, podremos llegar a ser los líderes que puedan traer paz al mundo. Una vida de 
dedicación a los demás es la puerta principal hacia la paz mundial.  

El camino hacia la paz debe estar basado en última estancia en la ideología del 
“Diosismo”, una enseñanza capaz de abrazar y reconciliar a todas las partes en 
conflicto, partiendo del campo de las ideas, abarcando el mundo de los hechos y 
llegando hasta el punto de partida de los conflictos que fue la relación entre Caín y 
Abel.  

¿Cómo podemos romper la cadena de odio y violencia que sienten entre ellos? 
Responder al odio con odio sólo engendra más odio, terror y destrucción. Este no 
puede ser de ningún modo el camino para la paz. Sólo con el verdadero amor podemos 
inspirar, abrazar y educar a las partes en conflicto. El verdadero amor que tiene a Dios 
como centro no puede verse limitado por fronteras nacionales, es internacional.  

El verdadero amor trasciende los elevados muros que dividen las religiones y las 
razas, por ello es interreligioso e interracial. El verdadero amor, centrado en el ideal de 
Dios de vivir por los demás, genera la fuerza para llegar al corazón y al espíritu 
humano. Únicamente el verdadero amor puede superar los diferentes motivos para los 
conflictos en la Tierra, estén éstos a la derecha o a la izquierda, delante o detrás, arriba 
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o abajo, dentro o fuera. Sólo con el verdadero amor seremos capaces de establecer un 
mundo de paz duradera.  

El matrimonio como vehículo para la paz 

En segundo lugar, la familia es la unidad básica para construir naciones pacíficas y un 
mundo en paz. Como mencioné anteriormente, los conflictos tienen su origen en la 
primera familia. Por tanto, hasta que no aparezca la familia de los Verdaderos Padres, 
nos será imposible entrar en la era de la paz mundial. Las bendiciones internacionales 
que estoy promoviendo a escala mundial no son meramente ceremonias de boda 
organizadas por una determinada religión, sino un movimiento para salvar las 
naciones y el mundo.  

Enseñamos a los jóvenes a mantenerse puros antes del matrimonio y casarse con la 
bendición de Dios al llegar a adultos. No obstante, como condición para recibir la 
bendición matrimonial deben primero prometer fidelidad y confianza absolutas a sus 
cónyuges. Por ello, la bendición es un movimiento sagrado para construir verdaderas 
familias y formar verdaderos padres que vivan centrados en el verdadero amor.  

Las familias surgidas con semejante ideal y educación no tienen por qué sentirse 
amenazadas por el virus del SIDA. Para ellas, evitar el SIDA es más fácil que evitar 
un resfriado. Si educamos a los jóvenes del mundo con esta visión y esta forma de 
vivir podremos eliminar por completo la epidemia del SIDA. Además, acabaremos 
con los estragos causados por la ruptura de las familias. 

Estas familias además servirán como piedras angulares para construir naciones y un 
mundo de paz. Especialmente, si logramos que individuos de naciones históricamente 
enemigas, se unan como parientes políticos mediante un verdadero amor, su 
reconciliación aunaría naciones y razas. Ese sería un gran desafío que debemos 
superar. 

La fórmula suprema para conseguir la verdadera paz se encuentra en unir a hijos de 
familias y naciones enemigas mediante la Bendición Matrimonial. Estas familias 
internacionales e interreligiosas crearían una esfera de bendición, perfeccionando 
verdaderas familias de verdadero amor, familias deseadas tanto por el cielo como por 
la tierra. De ahí surgiría el mundo de paz eterna anhelado por Dios y por la 
humanidad.  

Un reto para los líderes religiosos 

En tercer lugar, otra condición esencial para la paz mundial es la reconciliación y la 
cooperación entre religiones. He abogado incansablemente por la armonía y el diálogo 
interreligioso. Siempre he utilizado para este propósito una cantidad de fondos muy 
superior a la utilizada para el desarrollo de la Iglesia de Unificación.  
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¿Creen que es fácil practicar un amor tan desinteresado con un corazón inmutable? 
¡De ninguna manera! Pero no podemos esperar que el mundo esté en paz si la gente 
religiosa no está dispuesta a reconciliarse y trabajar unida. La paz mundial es el ideal 
original de Dios.   

Por eso, los líderes religiosos y sus fieles deben ser guías que lleven al mundo hacia la 
paz. Si las religiones se empeñan en enfatizar una visión particularista y fracasan en 
mostrar un verdadero amor por Dios y el universo, no podremos nunca librar a la 
humanidad de los horrores de la guerra. Frente a la crisis global que estamos 
atravesando, los líderes religiosos deben practicar el verdadero amor siguiendo 
humildemente la Voluntad de Dios, caminando juntos y trascendiendo los límites de 
su religión.  

La fuerza interna de la religión conmueve el corazón y puede hacer de nosotros 
individuos de paz. Esta nos ayuda a cultivar la capacidad de auto control y a superar el 
odio y el resentimiento histórico que existe entre nosotros. Es la raíz de donde surgirá 
la verdadera paz y estabilidad.  

Si las religiones se amaran, cooperaran entre sí, se sirvieran y antepusieran el ideal 
más elevado de la paz a sus doctrinas, ritos y trasfondo cultural, el mundo cambiaría 
drásticamente. 

Yendo más allá del interés nacional  

En cuarto lugar, voy a enfatizar una vez más el papel que deben desempeñar las 
Naciones Unidas para lograr la paz mundial. Como organización que aboga por la paz 
mundial, las Naciones Unidas han hecho grandes contribuciones.  

El año pasado presenté varias propuestas para resolver los problemas fundamentales 
que plagan nuestro planeta, dado que las circunstancias mundiales han cambiado y las 
situaciones complejas que deben afrontar actualmente las naciones del mundo son 
muy distintas a las que habían en el tiempo en que se fundaron las Naciones Unidas.  

Una de esas propuestas era la de establecer un consejo especial para discutir y evaluar 
las dimensiones religiosas, espirituales y morales de los problemas mundiales. Las 
Naciones Unidas deben servir al mundo y al ideal de la creación de Dios eficazmente. 
Para hacerlo, deben trascender los intereses políticos y diplomáticos que suelen 
reflejar los intereses particulares de las naciones. Sólo entonces podrán realmente 
proteger los derechos humanos de todos los pueblos y naciones y construir un mundo 
en paz.  

Esto no es sólo aplicable a las Naciones Unidas. Mantener el orden mundial y 
salvaguardar la prosperidad pública y la paz serán difíciles mientras que la soberanía 
política opere sobre la base de los intereses nacionales e ignore o menosprecie los 
valores morales y espirituales. 
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Se necesitan líderes de gran nivel que se basen espiritual y moralmente en el ideal de 
Dios y gobiernen según principios universales. Ningún poder político o autoridad 
terrenal debería estar por encima de Dios y las leyes celestiales.  

Además, las Naciones Unidas deberían escuchar y aceptar los distintos consejos que 
les ofrecen las organizaciones no gubernamentales. Por esa razón hemos establecido la 
Asociación Mundial de Organizaciones No Gubernamentales. Mediante ella, estoy 
animando a que todas las ONG dialoguen y cooperen entre sí, sin que por ello tengan 
que perder Él espíritu propio de cada una. Quiero que continúen sirviendo al mundo, 
que sean desinteresadas y que se alejen de cualquier forma de corrupción.  

Nuestro reto histórico 

¡Respetables líderes del mundo! Aquel que sólo habla de la paz mundial pero no la 
pone en práctica no es un verdadero líder. Dado Él estado en que el mundo se 
encuentra, no podemos quedarnos sentados esperando la llegada de la paz mundial. 
Cada uno de nosotros, los Embajadores de la Paz y demás líderes, debemos construir 
la paz mundial con todos los medios a nuestro alcance. Debemos asumir una parte 
activa como líderes en el movimiento para la paz.  

Espero y deseo que centrados en las Embajadas por la Paz, todas las organizaciones 
internacionales, incluyendo las Naciones Unidas, participen activamente en el 
movimiento por la paz mundial y la construcción de una nación ideal. Este es nuestro 
reto histórico.   

¡Organizaciones internacionales! Mantengámonos unidos en mente y corazón. Seamos 
pioneros de la paz mundial empezando por crear familias ideales de verdadero amor y 
llevando una vida de servicio a los demás.  

Qué Dios les bendiga eternamente. Muchas gracias. 

Revdo. Sun Myung Moon 
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2001.10.21 - Descubramos el verdadero 
significado de “mí mismo” 
 

Asamblea 2001, Federación Interreligiosa Internacional por la Paz Mundial 

21 de Octubre, 2001, Discurso del banquete de clausura, Nueva Cork 

 

¡Respectadles dignatarios, señores y señoras! 

 

Al llegar a la conclusión de esta importante reunión no puede remediar sentirme triste. 
No hay tiempo que perder. Todos debemos ponernos a trabajar con un mandato de 
Dios inscrito en nuestros corazones. Cuando más esperamos más difíciles se volverán 
los problemas que enfrenta la humanidad. Miremos a nuestro alrededor. ¿Quién aparte 
de Uds. se preocupa realmente por la crisis que sufrimos? ¿Quién puede resolver los 
problemas actuales?  

Sabiendo que se van mañana me gustaría tomar algún tiempo esta tarde para 
transmitirles una parte de la verdad que Dios me ha pedido que comparta con Uds. 
Creo que como hermanos y hermanos bajo un mismo Dios podemos comunicar los 
unos con los otros. El tema de mi discurso es “Descubramos nuestro verdadero yo”.  

Damas y caballeros, ¿Cuál creen que es el ideal de Dios de la creación? Principia a 
partir de que nosotros lleguemos a ser una verdadera semilla conectándonos al 
verdadero amor, la verdadera vida y el verdadero linaje de Dios. La verdadera semilla 
crece para ser una verdadera familia, la verdadera familia es la semilla para una 
verdadera tribu, la verdadera tribu se convierte en la semilla de un pueblo verdadero, 
la gente verdadera es la semilla para una nación verdadera, y la nación verdadera se 
convierte en la semilla para un mundo verdadero. Debido a la caída de nuestros 
antepasados, la humanidad llegó a ser la semilla de Satán heredando su linaje, su amor 
y su vida, que no tienen nada que ver con el linaje, el amor y la vida de Dios. Esto ha 
sido una tragedia para la humanidad y el problema mayor a resolver.  

A lo largo de la historia, Dios ha guiado la providencia de la salvación de la 
humanidad aceptando sacrificios en distintos niveles. En la era del antiguo testamento 
las ofrendas eran cosas de la creación. Las ofrendas en la era del nuevo testamento 
eran Sus hijos que llegaron a ser mártires. Y finalmente, en la era del Testamento 
completo la ofrenda ha sido el sufrimiento de los Verdaderos Padres a lo largo de su 
vida y las incontables condiciones que ellos han puesto.  
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¿Qué tipo de personas quiere Dios ver avivado? ¿Qué fundamento necesitamos para 
poder hablar con autoridad de nuestro verdadero yo? Puede que no les guste escuchar 
esto pero como los descendientes de padres caídos la humanidad no ha alcanzado el 
valor del verdadero yo ni conoce la posición que ocuparía al realizarlo. En el momento 
de la creación Dios deseaba poder decir “nosotros” al referirse a la verdadera familia y 
Él y extender esta familia para crear un mundo de paz, Su ideal de la creación. Debido 
a la caída, empero, los seres humanos no pudieron encontrar su verdadero yo y Dios 
no pudo usar la palabra nosotros. Si eso es así, ¿Sobre qué base dice la humanidad yo? 
Todos vivimos en el mundo caído y como americanos la base de su concepto de “yo” 
es la educación que han recibido de la historia y la tradición americana. Nadie ha 
podido entablar una relación con Dios de manera que Dios pudiera llamarnos “míos” o 
considéranos Sus hijos morando conscientemente en el ámbito del ideal de Su 
creación.  

Por lo tanto, el concepto que tenemos de yo no tiene conexión alguna con el ideal 
originario de Dios de la creación. Para alcanzar ese ideal debemos negarnos 
absolutamente.  

Como individuos, cada uno de nosotros debemos lograr la posición de un “yo” 
perfecto. Nunca podremos alcanzar esa posición al menos que no nos colocamos en el 
punto cero donde nos negamos absolutamente. Sólo sobre ese fundamente lograremos 
la unidad de mente y cuerpo. Por favor, pensadlo bien. Somos deficientes mientras que 
no conseguimos establecer un yo, una familia perfecta, un nación perfecta, y un 
mundo perfecto reconocidos por el cielo y la tierra. ¿Cómo puede Dios abrazar a la 
humanidad defectuosa como si estuviera en el ámbito de la verdadera vida, el 
verdadero amor y el verdadero linaje? ¿Cómo puede articular la palabra “nosotros” 
considerando la gente imperfecta?  

Dios ha conducido la providencia de la restauración con la expectativa que un día 
podría exclamar “nosotros” junto con un hombre verdadero y una mujer verdadera 
como Sus hijos. Debemos preguntarnos en reflexión si estamos calificados de gritar 
“yo” frente a Dios, debemos comprobar si nuestra mente y cuerpo están absolutamente 
unidos. Alguien que no pueda dar una respuesta clara tiene un largo camino que 
recorrer.  

Ya que Dios es el sujeto del amor verdadero, el dueño de la verdadera vida y al origen 
del verdadero linaje, Él ha estado buscando a verdaderos hijos que están 
inseparablemente unidos a Él. En otras palabras, Dios ha estado a las espera de hijos 
conectados con Su vida y Su linaje mediante el verdadero amor que no puedan 
separarse nunca de Él. Podemos llegar a ser tales hijos mediante la fe absoluta, el amor 
absoluto y la obediencia absoluta. El verdadero amor no puede encontrarse dentro de 
uno mismo. Encontraremos el verdadero amor únicamente con otra persona. Incluso el 
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Dios todopoderoso no puede hallar el verdadero amor por Si mismo. Por esa razón Él 
creó a Sus hijos como sus compañeros de amor.  

Primero, debemos conseguir la perfección individual mediante la unión de nuestra 
mente y nuestro cuerpo. Sobre esa base debemos establecer una relación vertical de 
padre e hijo con Dios. Pero únicamente la relación vertical no es suficiente para usar la 
palabra “nosotros”. La palabra “nosotros” precisa inexorablemente de la relación 
horizontal. Parar este fin, un hombre y una mujer deben recibir la bendición de 
matrimonio de Dios y convertirse en marido y esposa. Deben engendrar verdaderos 
hijos y formar verdaderas familias. Deben construir una familia de tres generaciones 
basado en el fundamento de cuatro posiciones. Sólo entonces podrá Dios exclamar 
“nosotros” incluyendo semejante familia.  

¿Cómo podemos lograr semejante posición? Debemos devolverle a Dios las 
circunstancias en el tiempo de la creación original. ¿En qué posición piensan que Dios 
empezó a crear? Dios comenzó la creación a partir de una absoluta unidad de mente y 
cuerpo. Invirtió todo de sí mismo centrado en el amor absoluto y en la vida absoluta. 
No había espacio para el interés o inquietud personal en ese proceso. La enseñanza de 
“vivir por el bien de otros” se originó ahí. Se trata de dar de uno mismo una y otra vez. 
Nuestra vida familiar sigue el mismo principio. Los padres que están en la posición de 
Dios en la familia, debe darse absolutamente por el bien de la familia, centrado en la 
verdadero amor. Desde la perspectiva del principio de origen- división –unión los 
padres ocupan la posición de origen.  

Por lo tanto, ellos engendran hijos y deben educarles apropiadamente de forma que 
puedan establecer el eje vertical de “nosotros” junto con sus hijos. Además, el marido 
y la esposa deben colocarse en la posición de división del origen y establecer el eje 
horizontal uniéndose el uno con el otro absolutamente centrados en el verdadero amor. 
Sobre ese fundamento, los hijos en la posición de unión se armonizarán naturalmente 
siguiendo el modelo de los ejes verticales y horizontales. Al hacerlo, los hijos 
establecen otro eje, el de delante y detrás. Este es la perfección del “fundamento de 
cuatro posiciones” y del “propósito de tres objetos” en una familia.  

Una familia no puede manifestar la acción de original- división –unión a no ser que el 
linaje esté conectado por tres generaciones. Por eso la familia es importante Es el 
regalo más valioso de Dios. ¿Sin un ambiente familiar adecuado, cómo podemos ni 
siquiera pensar en descubrir nuestro verdadero yo? ¿Cómo podemos soñar con el 
“nosotros” perfecto que es absoluto en cada dirección? ¡La familia es verdaderamente 
el nido del amor, de la paz y de la felicidad!  

Damas y caballeros, no debemos ser embaucados por la fama, el conocimiento o el 
poder mundano. No importa lo famoso que uno pueda ser si no es capaz de descubrir 
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su auténtico yo centrado en una absoluta unidad de mente y cuerpo y conectándose 
verticalmente con Dios su vida carece de significado. Una persona no tiene nada que 
ver con la providencia de Dios a menos que Dios no le abrace y proclama “nosotros” 
con él.  

¿Dónde se puede encontrar el verdadero yo? Sólo se revelará viviendo por los demás. 
Tienen que absolutamente colocarse en el punto cero de negación completa y vivir por 
su familia, su nación y el mundo y Dios. Allí es donde manifestarás automáticamente 
su verdadera yo. Este es el curso ineludible para la restauración y salvación humana. 
Es nuestro destino.  

Debemos darnos bombillo y platino tratando de mostrar nuestros verdaderos yo a 
otros. Si entendiéramos tan sólo un poquito del corazón de Dios, lleno de agonía y 
lamentación por esperar a Sus hijos verdaderos a lo largo de la historia de 
restauración, no podríamos hablar a la ligera de nuestro verdadero yo. Viviríamos para 
construir nuestra verdadera familia día y noche. Si podemos crear la paz mundial, que 
es el mundo original por la que Dios ansia por decenas de miles de años, sería el Reino 
de Dios en la tierra. En ese mundo, el corazón apenado de Dios será consolado.  

Damas y caballeros, descubramos nuestros verdadero yo libre de vergüenza bajo el 
sol, que tiene honor ante el océano y que no tiene nada que ocultar a la naturaleza. 
Construyamos nuestra verdadera familia de forma que Dios pueda exclamar 
“nosotros” junto con nosotros.  

De nuevo les doy a todos Uds. líderes del mundo mis más sinceros agradecimientos 
por asistir a esta conferencia a pesar de sus apretadas agendas. Al volver, por favor 
compartid la verdad que han aprendido en esta conferencia con otros. Les mando al 
mundo como embajadores de paz ungidos por Dios. Por favor, vayan a la primera 
línea con dignidad celestial.  

 

¡Muchas gracias y adiós! 

 

 

 

  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1366  

2002.08.05 - La Declaración del Dominio de la 
Vida para la Unidad y el Asentamiento 
Completo de los Padres del Cielo y la Tierra 
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Reverendo Sun Myung Moon - 5 de agosto de 2002 - Sutaek-ri, Corea 

  

¿Hay veintisiete regiones? (Reverendo Hwang: Hay veinticinco regiones). ¿Están aquí 
los líderes de todas las regiones? (Sí). Levantad vuestras manos. (Líderes regionales 
de Seúl, poneros de pie). Os dije que trajerais diez personas cada uno. ¿Las habéis 
traído? (Sí, aquí están). Entonces, los once debéis formar una fila. ¿Cuántas filas hay? 
(Veinticinco en total). 

¿A qué hora salisteis de Seúl para llegar aquí? Se tardan unos treinta minutos. 
(Dirigiéndose a un líder). ¿A qué hora recibiste la información? (Fui informado a las 
tres de la mañana). Los que hayáis venido de la provincia de Gangwon, ¡levantad la 
mano! (No parece que hayan llegado todavía) ¿Cómo es que no han llegado todavía? 
(Se tardan dos horas para llegar aquí desde Chuncheon). ¿Dos horas? ¿A qué hora les 
informaste? Te avisé de esta reunión a la 1:40 de la mañana. Tuvieron suficiente 
tiempo para llegar hasta aquí. Podían haber llegado en cuatro horas. Incluso gente de 
Kwangju podría haber llegado hasta aquí en ese tiempo. Todos tienen autos, ¿no es 
así? Deberían haber conducido más rápido. 

Necesitáis este tipo de entrenamiento. Voy a repetir algo así en otras ocasiones y ver 
cuantos de vosotros podréis llegar a tiempo. Sois líderes. Aquellos que no lleguen 
puntuales tendrán que dejarlo. Vivimos en un tiempo en que es necesario este tipo de 
entrenamiento. Debéis responder a mis órdenes rápidamente. ¿No deberíais ser 
mejores que el ejército? Si os dejáis atrapar por vuestras propias situaciones y hacéis 
lo que os da la gana, seguramente os veréis forzados a dejarlo en algún punto del 
camino. Perderéis vuestra nación. Todo se habrá perdido. 

¿Estáis listos? Los que venís de Chuncheon y de la provincia de Gangwon, ¡levantad 
la mano! Nadie. Y los de la provincia de Chungbuk. ¿De qué parte de Chungbuk 
venís? (De Chungju) ¿No se tarda una hora y media desde Chungju? (Nosotros hemos 
tardado dos horas) (Risas) ¿Pensáis que no sé cuánto se tarda en llegar aquí? Tengo 
un mapa del país en mi cabeza. 
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Ya habéis visto todo lo que teníais que ver y habéis hecho todo lo que teníais que 
hacer, ¿qué queda? Al escuchar mi llamada, deberíais haber venido corriendo, sin 
excusas. No deberías haber tomado tiempo para lavaros. Tendríais que haber venido 
corriendo aunque fuera en ropa interior. Quien puede decir algo de un hombre que, por 
llegar puntual a una reunión que yo hubiera convocado, viniera en ropa interior. 
Estamos en verano. Podéis decir a la gente que estáis en una emergencia. Debéis ser 
capaces de hacer algo así. (El Padre se ríe) La cuestión es llegar aquí el primero. ¿Lo 
entendéis? (Sí) Si me vengo a vivir a Corea de forma definitiva, voy a entrenaros de 
esta manera siempre que sea necesario. Mokpo y Busan son los puntos más lejanos, 
¿no es así? Busan y Mokpo están más o menos a la misma distancia de aquí. Al 
movilizar a la gente, debéis hacer un recuento del tiempo que le toma a cada uno 
llegar. Debéis hacer algo así región por región. 

Si no podéis llegar puntuales, vuestra incapacidad para una misión pública se hace 
evidente. No podéis hacer lo que queráis. Estamos en un tiempo así.  

Este el momento de construir la nación. La nación celestial en el cielo, empezando por 
los cinco santos, está con nosotros en la construcción de la nación. Con Sócrates son 
cinco santos. Ahora bien si sólo tenemos en cuenta el mundo religioso, entonces son 
cuatro santos. El mundo religioso es el centro. 

Aquellos que vivan centrados en el mundo religioso podrán estar unidos en el mundo 
espiritual, más allá de fronteras nacionales. Personas como Sócrates están en la parte 
inferior del mundo religioso. Este mundo y el otro deben de estar unidos. Es la única 
manera. 

¡Centraros en mis cuatro hijos (especialmente Heung Jin gun) y en los cinco santos 
que están en el mundo espiritual! ¡Los que han dado testimonio en el mundo espiritual 
serán bendecidos! El mundo espiritual al completo está presente en esta reunión… 
¿Qué le ha ocurrido al mundo espiritual? Centrados en Dios, no sólo los cinco santos 
sino otros 120 se han reunido y han celebrado una ceremonia ¿Qué clase de 
ceremonia? (Han promulgado una resolución escrita centrada en los representantes 
de las cinco grandes religiones). Ellos han celebrado una ceremonia para formular una 
resolución.  

Siguiendo un cierto estándar, todo el mundo espiritual ha formulado esta resolución. 
Esta ceremonia ha llegado a ser un ejemplo a seguir. Los términos de la resolución 
deben ser seguidos absolutamente. Empezando por Dios, los cinco grandes santos y 
todas las familias bendecidas en el mundo espiritual… He dado permiso para que la 
tarjeta de identificación de Cheon Il Guk pueda ser emitida en el mundo espiritual. 
Dado que el mundo espiritual tiene este permiso, el mundo físico también ha recibido 
el permiso para tener la tarjeta de ciudadanía. 
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¿Debéis tener la tarjeta cuanto antes o quizás un poco más tarde? ¡Hwang Sun-jo! (¡Sí! 
Parece que debemos tenerlas cuanto antes) ¿Por qué estás dudando de ello? Debes 
hacerlas rápidamente. (Sí) 

No debéis quedaros al margen de esta movilización. No sabéis lo que va a ocurrir hoy, 
¿no es así? ¿Qué fecha es hoy? ¿Qué día de agosto? (el cinco) ¿Qué significan el cinco 
y el ocho? Ocho más cinco es trece, y ocho veces cinco es cuarenta. Estos números 
son absolutamente necesarios para crear una nación unificada, y la nación de la Paz y 
la Unidad Cósmicas (Cheon Il Guk) y para unir el mundo espiritual y el mundo físico. 
¿Lo entendéis? (Sí) 

Como pioneros de un nuevo comienzo, estáis todavía demasiado atados a vuestras 
viejas costumbres de comer y vivir como gusanos. No debéis vivir de esa manera 
nunca más. ¿No os dais cuenta de que si vivís aparte del programa del mundo 
espiritual y los planes del Cielo, tendréis que afrontar tremendos problemas en el 
mundo espiritual? 

¿Estáis preocupados de la comida o del vestir? La comida y la ropa no deben ser 
vuestra preocupación. Donde vivir no debe ser un problema. En situaciones de 
emergencia, los soldados deben vivir con una sola muda de ropa. ¿Lo sabíais? Siempre 
que sonaba la sirena de emergencia, la gente se ponía… ¿Cómo se llamaban en 
tiempos de la ocupación japonesa? Había un tipo de pantalones bombachos con una 
elástica en la cintura y en los tobillos que se pusieron de moda durante la ocupación 
japonesa. Podías usarlos por mucho tiempo. Si alguien cree que va a llegar tarde a una 
de mis reuniones, debe darse prisa. Un tiempo así es el que estamos viviendo. 

¿Me podéis escuchar bien ahí atrás? (Sí) Si coméis, dormís y vivís como os plazca, 
como habéis hecho hasta ahora, no os quedará nada. No podéis vivir ociosamente 
como habéis hecho hasta ahora. Si queréis ser los guerreros o soldados celestiales que 
puedan establecer una nación por el bien de la unificación del cielo y la tierra, debéis 
estar siempre por delante de lo que haga el mundo espiritual. Cuando vengan 
instrucciones de la sede central, debéis estar preparados. Siempre que os llegue una 
orden vía internet o correo electrónico, la nación entera, todo el cielo y la tierra deben 
ser capaces de responder al mismo tiempo. Hemos llegado a un tiempo así…  
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Los que están en el mundo espiritual, ¿obedecen mis órdenes o no? (Lo hacen) ¿Lo 
hacen o no lo hacen? (¡Lo hacen!) ¿Lo habéis comprobado por vosotros mismos? 
(¡Sí!) No sabéis, no tenéis ni idea, no conocéis el mundo espiritual y, al mismo tiempo, 
los que están en el mundo espiritual no conocen el mundo físico tampoco. La gente en 
el mundo espiritual confía en mí. Los que están en el mundo físico y en el mundo 
espiritual no se conocen mutuamente muy bien. Yo soy el único que ambos mundos 
pueden confiar. ¿Cómo pueden saber lo que está pasando los que están en el mundo 
espiritual y en el mundo físico? Si deben de creer en mí, ¿qué tipo de fe necesitan? 
¡Una fe absoluta! ¡Decidlo! (¡Una fe absoluta!) ¿Y a continuación? (¡Un amor 
absoluto!) ¿Y qué más? (¡Una obediencia absoluta!) Esta es la asombrosa verdad. A 
partir de ahí, todo el cosmos puede unirse. Antes de que Dios creara el mundo y 
cuando lo estaba creando, Él tenía esta idea en su corazón: “Creando el cosmos, quiero 
ver no sólo la Palabra sino seres substanciales que lleguen a ser mis contrapartes. Y 
que éstos sean una realidad”. Él no pensó que debería ser así, sino que realmente tenía 
que ser así. ¿Lo entendéis? No era una posibilidad, un si acaso. Era algo definitivo.  

¡Fe absoluta! Eso es algo definitivo. Nada puede ser más elevado. “Absoluto” 
significa que nada está por encima. ¿Tiene la palabra absoluto un gran significado o 
poco significado? Cuando habláis de fe absoluta, esta es más que una simple fe 
ordinaria… Después de una fe absoluta, debe haber un absoluto amor. Dios creó a la 
materia para el amor. Los elementos de la creación son esa materia. El mundo del 
corazón está ligado al reino de todas las cosas creadas. Materia, conciencia y otras 
ideas filosóficas se encuentran dispersas en multitud de direcciones. Para que puedan 
unirse, deberían estar unidas al mundo del corazón. 

Cuando Dios creó, lo hizo teniendo con la idea y el propósito de la creación e 
invirtiendo todo Su corazón en la creación. Dios dio todo Su amor. Todo existe a 
causa del amor. ¿Lo entendéis? (Sí) ¿Por qué existimos como hombre y mujer? (Por el 
amor) ¿Por qué tenemos un ojo derecho y otro izquierdo? ¿Por qué no simplemente 
uno? Todo existe en relación. La boca y la lengua están relacionadas… Todo existe de 
esa forma, uniendo delante y detrás, derecha e izquierda, arriba y abajo. El cosmos 
entero vive interrelacionado gracias al amor. ¿Quién es el centro del amor cósmico? 
(Dios) 

¿Qué os enseñé el otro día? La mente y el cuerpo de Dios existen en unidad. ¿No es 
así? (Sí) Un corazón, un cuerpo, un pensamiento representan la ideología completa de 
Dios. He llegado a esta conclusión definitiva. Un corazón, un cuerpo, un pensamiento 
es la ideología principal de Dios y de la gente del cielo y de la tierra (el cosmos). Esa 
es la conclusión definitiva. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1371  

La cuestión está en si vuestra mente y cuerpo están unidos o no. Centrados en la 
unidad de vuestra mente y cuerpo, debéis cumplir vuestro propósito de llegar a ser 
hijos filiales en vuestra familia, ciudadanos leales (o patriotas) en vuestra nación, 
santos en el mundo y personas sagradas en el cielo y la tierra. Por tanto, con el 
sentimiento de vivir unidos a vuestros padres, debéis poseer un único corazón, cuerpo 
y pensamiento. Dado que vuestro sendero está destinado a ser ese, debéis seguirlo 
absolutamente. 

Nuestra vida de un corazón, un cuerpo, un pensamiento debe ser absoluta, única, 
incambiable y eterna. ¿Entendéis lo que os digo? (Sí) Decidlo. (Un corazón, un 
cuerpo, un pensamiento es la ideología principal de Dios y de los hombres y mujeres 
del cielo y de la tierra) ¡Un corazón! (¡Un corazón!) ¡Un cuerpo! (¡Un cuerpo!) ¡Un 
pensamiento! (¡Un pensamiento!) La gente del cielo y de la tierra. No sólo para las 
personas en el cielo sino para las que están en la tierra. ¡La ideología principal de las 
personas del cielo y de la tierra! Es la ideología central. Es la conclusión final. 

¿Qué dirección deben tomar vuestro corazón, cuerpo y pensamiento para que puedan 
estar unidos? Debéis ser hijos de una piedad filial absoluta en vuestra familia, 
ciudadanos de una lealtad absoluta en vuestra nación, personas de una santidad 
absoluta en el mundo, y seres con una devoción sagrada y absoluta por el cielo y la 
tierra. La naturaleza de Dios es absoluta y única. Cada uno de vosotros debe pensar 
como si fuera un unigénito de piedad filial en la familia, un hijo único de piedad filial. 
Y un único ¿qué? ¡Patriota! ¿Y un único qué más? ¡Santo! ¡Una única persona 
sagrada! ¿Y qué viene a continuación? Ser incambiable y eterno. 

Y también en la posición de personas sagradas, tenéis que ser hijos de piedad filial de 
carácter único. Debéis ser patriotas, santos y hombres y mujeres sagrados únicos. Así 
fue Jesús. Él fue único como hijo, ciudadano, santo y hombre sagrado. ¡Todo esto 
debe consumarse centrado en la familia! ¿Lo entendéis? (Sí). 

Nuestra familia de la Unificación también es única. ¿Qué quiero decir con esto? Ya 
que sois parte de esta familia, debéis convertiros en hijos de piedad filial con 
naturaleza única. Existe una nación deseada por los hijos de piedad filial y debéis 
llegar a ser ciudadanos leales únicos en esa única nación. Debéis ser santos y personas 
sagradas del mundo. Dado que Dios existe, cada persona es un hijo único, un hijo 
mayor. Solo hay un hijo mayor. Lo mismo se aplica para las hijas. ¿Lo entendéis? (Sí). 
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¿Qué es Dios? Dios es el Padre. ¿Qué es lo que busca? ¡El desea hijos únicos y de 
piedad filial en la familia! ¿Lo entendéis? Hijos de piedad filial de una única familia. 
¿Qué viene a continuación? ¡Hijos de piedad filial de una familia incambiable y 
eterna! Sobre esta base, debéis crear familias absolutas, únicas, incambiables y 
eternas. Debéis ser hijos de piedad filial, ciudadanos leales y representantes de la 
familia de los santos y las personas sagradas. Así es como conseguiréis que Dios viva 
en vosotros, y como sujeto y objeto pueden alcanzar la unidad. 

Tenemos que crear familias, naciones, un mundo, y el cielo y la tierra absolutamente 
unidos, absolutamente únicos, absolutamente incambiables y absolutamente eternos 
para poder realizar el reino de los cielos unificado en la tierra y en el cielo. Cuando el 
reino celestial haya sido creado, Satán desaparecerá; el mundo liberado no tiene 
ninguna relación con la caída. El reino celestial en la tierra y en el cielo es donde la 
gente vive centrada en el amor de Dios. Tenéis que prepararos para esto… 

Sin una nación, no podéis inscribir un nacimiento, un matrimonio o una defunción. 
¿Quién tiene control sobre los recién nacidos? ¿Puede Dios hacerlo? Lo hace Satán. A 
Satán le gustaría que Dios se rindiera y lo diera todo por perdido. Satán trabaja sin 
descanso con ese fin. Satán hace lo imposible para evitar que la gente inscriba sus 
nacimientos y matrimonios en la nación celestial. Satán le dice a la gente, “dado que 
vivís en un ambiente caído, por mucho que Dios lo odie, heredareis mi linaje de 
sangre, seréis mis hijos e hijas y destruiréis la nación celestial”. Así es como están las 
cosas en este momento. ¡Los seres humanos no pueden ni siquiera inscribir sus 
muertes en esta situación! 

¿Necesitáis entonces inscribiros? ¿Habéis recibido todos la bendición de inscripción? 
(Sí) Estoy emitiendo tarjetas de ciudadanía de Cheon Il Guk pero, ¿las estáis tratando 
como si fueran cartas de un juego de niños? ¡Canallas! Si murierais mañana podríais 
hacerlo sin ningún pesar simplemente mostrando vuestra tarjeta de identidad a Dios. 
Todos los santos y personas sagradas quieren tener una tarjeta de ciudadanía. No hay 
nada que deseen más que poseer una tarjeta de ciudadanía de Cheong Il Guk. Aunque 
alguien haya muerto tiene todavía la oportunidad de ir al Reino Celestial si posee la 
tarjeta. ¿Entendéis lo que os estoy diciendo? (Sí). 

¡Vosotros, los coreanos, siempre queréis divertiros y conseguir todo gratuitamente! 
¡Canallas coreanos! Cuando se os pidió que vinierais a esta urgente reunión, 
seguramente pensasteis “¡Qué pasa ahora!” Si tuvierais una situación de emergencia 
como esta cada día, podríais crecer cada día. ¿No pensáis así? Si tuvierais que seguir 
un adiestramiento militar, aprenderíais a dominar no sólo las cimas sino las montañas 
más altas. Deberíais recibir un adiestramiento continuo para que pudierais alcanzar la 
cima más alta. Aquellos que no reciban este adiestramiento acabaran alejándose. 
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Los que vengan de la provincia de Kyungsang levantad la mano. ¡Levantad la mano 
los que hayáis venido esta mañana de la provincia de Kyungsang! ¡Los que hayáis 
venido de Cholla!... 

¿Qué hora es? Iba a empezar una ceremonia especial de declaración celestial a las 
ocho. ¡Chung Won-ju! (Sí) ¿Trajiste el libro que te pedí –La restauración del Clan y el 
Asentamiento Completo de Cheon Il Guk-? (Sí) ¿Todos lo tenéis? (Sí) ¿Lo comprasteis 
o lo recibisteis gratuitamente? (Nos los dieron) ¿Cómo lo habéis logrado 
gratuitamente? ¿Por qué os gusta conseguir cosas gratuitamente? ¿No entendéis que ha 
llegado la hora de pagar impuestos? Ahora tenemos nuestra nación. Debéis ofrecer el 
33 por ciento de vuestro salario mensual para el Cielo y así poder construir escuelas 
para vuestros hijos e hijas y para la nación, pero ni se os ha pasado por la cabeza hacer 
algo así. ¡Canallas! ¡Los que hayáis recibido la bendición de inscripción, levantad 
vuestras manos! Debéis cumplir vuestra responsabilidad.  

¿A qué me estoy refiriendo con el Ámbito de la vida? Este título tiene que ver con la 
vida cotidiana, ¡con el ámbito de la vida diaria! ¡La vida en lo que atañe al individuo, a 
la familia, al clan, a la nación, al cielo y a la tierra! Estoy hablando de vuestra vida en 
el día a día. Cuando habláis de la vida, generalmente lo hacéis centrados en vosotros 
mismos. Sin embargo, ¿no hemos celebrado ya el Rally por la Unidad y el 
Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra? Este hecho es de una 
dimensión mayor que la propia nación. Al situarnos por encima de la nación, debemos 
llevar a cabo una gira de discursos públicos que tengan por tema el “ámbito de la 
vida”. Ciertamente debéis limpiar vuestra vida diaria para que no tengáis problemas en 
la nación celestial. Y esto implica asumir responsabilidad. Si tenemos tiempo, voy a 
explicar los aspectos más relevantes, y debemos celebrar una ceremonia de 
proclamación del Ámbito de la Vida. 

En la tierra, centrados en los Verdaderos Padres, debéis adoptar una nueva resolución 
como ya se ha hecho en el mundo espiritual. Centrados en los Verdaderos Padres, los 
líderes de la familia de la Unificación se han reunido aquí representando al mundo –ya 
que Corea es el centro de nuestra patria universal- para consumar la providencia y 
adoptar una completa resolución junto con el mundo espiritual. En la posición de 
hermano mayor aquí en la tierra, debéis dar ejemplo siendo los primeros en encontrar 
una nación. Debéis ser los primeros en construir esta nación. 
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¿Tienen los que han muerto e ido al mundo espiritual una nación propia? ¿Tienen sus 
propios pueblos? No debéis ser derrotados por ellos en esta competición. Ha llegado la 
hora de que éstos sean movilizados. Por eso, debéis establecer un fundamento lo 
suficientemente fuerte para que puedan actuar, plantando la bandera en la tierra como 
fuerza de choque. ¿Entendéis lo que os estoy diciendo? (Sí). ¿Me escucháis ahí atrás? 
(Sí). Espero que sí. Debéis cumplir vuestras misiones y después tomar responsabilidad 
por la liberación del dominio de la vida en la familia. ¿Tengo razón o no? 

La próxima gira llevará por título Discurso Público para el Ámbito de la Vida de la 
Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra. Los Padres 
del Cielo y la Tierra se han asentado (se han establecido) en el fundamento nacional. 
Vosotros debéis crear el dominio de la vida en la nación – ¡el dominio de la vida a 
nivel familiar, tribal, nacional y mundial! ¿Quién debe hacerlo? Todos los que os 
encontráis aquí. Dado que nadie ha puesto reparos, no habrá problemas. Debéis reunir 
a vuestro clan. Debéis hacer que este sea como un esqueleto que conecte el resto de los 
275 clanes al vuestro y así para poder construir la nación y subir peldaños por la 
escalera que lleva al mundo. 

¿No llegaron a unirse todos los santos? Ellos han transcendido el mundo religioso. 
Centrados en el dominio del corazón de Dios, les he bendecido a todos y les he 
traspasado todo. Por eso han podido ascender. El problema es la nación. Debemos 
establecer el modo de vida sobre el fundamento de una nación liberada para poder 
construir el reino celestial en la tierra y en el cielo. Vendrán un cielo y una tierra que 
estarán liberados. 

¿Qué viene a continuación? No hemos hecho hoondokhae, ¿no es así? (No). Debemos 
hacer hoondokhae. Después de hacerlo ya serán más de las ocho. Debemos pues 
celebrar la ceremonia a las diez en vez de a las ocho. 

¿Tenéis todos este libro? Aquellos que no tengan un ejemplar que levanten la mano. 
Debéis comprar uno. El próximo acontecimiento va a ser la Gira de Discursos del 
Dominio de la Vida para la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del 
Cielo y la Tierra. Debemos utilizar el término “dominio (ámbito)”. En el “dominio” 
entra todo: el individuo, la familia, el clan…, las ocho etapas…, “Vida” significa la 
vida diaria. No debéis dejar a un lado la palabra “dominio”. ¿Lo entendéis? (Sí). 

Es sorprendente el hecho de que la Iglesia de Unificación tenga un juramento 
relacionado con la familia. Es un tesoro muy grande que exista un Juramento Familiar 
histórico centrado en Dios y que siga la ley natural. Hay ocho partes en el Juramento 
Familiar pero si tan solo pudierais cumplir una de ellas, podríais entrar sin duda en el 
cielo junto con el reverendo Moon. Si cumplís las ocho partes del Juramento Familiar, 
grandes santos como Confucio o Buda llegarán a ayudaros en lo que les pidáis… 
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¿Sabéis lo que hemos estado haciendo estos dos últimos días en Cheong Pyeong? 
Hemos formado trinidades de familias bendecidas de Corea, Japón y América. En 
tiempos de Adán, tres hijos y tres hijas no pudieron recibir la bendición. Lo mismo 
ocurrió en tiempos de Noé, Abraham, Isaac y Jacob. Para restaurar todo esto, debemos 
formar trinidades familiares. Centrados en tres hijos, tenemos que establecer 
relaciones de hermandad, relaciones que vayan más allá de la nacionalidad, cultura o 
tradición, hermanos y hermanas centrados en la nueva cultura del corazón. Ser los 
mejores hermanos entre todos los hermanos. 

Tenemos que hacerlo porque en el mundo caído hermanos y hermanas están divididos, 
luchando entre sí hasta el punto de ser enemigos mortales. Esta realidad tiene que ser 
superada ya que en el mundo del corazón todos somos hermanos con los hermanos, 
hermanas con las hermanas… Japoneses, americanos y coreanos son enemigos. 
Aunque Corea y Japón, América y Japón, y América y Alemania hayan sido 
enemigos, el tiempo ha llegado para que, centrados en estas nuevas relaciones, vivan 
como una sola familia. 

Si las familias coreanas, japonesas, americanas y alemanas vivieran juntas, serían 
capaces de amar a los hijos e hijas de los otros países más que a sus propios parientes, 
hijos e hijas. Debéis abrazar a otros con amor celestial y sentir Él espíritu que os 
hermana entre las cuatro familias. Servir a Dios como Padre absoluto. Si sois 
coreanos, debéis amar a vuestra nación, a vuestros hermanos y hermanas, y hacer que 
todos puedan unirse. Sólo si conseguimos que las familias bendecidas de todo el 
mundo construyan un ambiente así, podrá el mundo terrenal unirse al mundo espiritual 
que ya ha llegado a ser un cielo unificado, y avanzar hacia el mundo infinito de un 
cielo liberado donde suenan eternamente canciones de libertad y liberación. ¡Este es el 
único camino para crear una familia feliz y ciudadanos felices en la nación! 

Esta es la voluntad de Dios en el cielo y la de los Verdaderos Padres en la tierra; y 
ahora, disponiendo de tal esperanza, estamos en la posición de empezar algo así. Ya 
que hemos visto el amanecer de un gran era de transición, a partir de ahora, haciendo 
todos los preparativos necesarios para marchar en esa dirección, debemos lograr no 
sólo la independencia de una nación, sino la independencia de Asia, la unificación del 
Oriente y el Occidente, y después de esto, el cumplimiento de la unificación del cielo 
y la tierra. Estas cosas no están tan lejos de hacerse realidad… 

¿Cuál es el punto quinto del Juramento Familiar? (todos recitan el punto quinto del 
juramento) Dado que lo sabéis como lo sé yo, debéis hacer que la gente lo siga, 
aunque tengáis que ser muy persuasivos o la empujéis a hacerlo. Tenéis que hacer que 
la gente del mundo se una con el mundo espiritual. En la instrucción militar, los 
soldados son forzados a hacer lo que tienen que hacer, aunque esto implique tener que 
sufrir en el proceso. 
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Debéis ser conscientes de que aún muriendo, debéis hacerlo tras haber transcendido 
las fronteras nacionales. No podéis estar ociosos en una era en la que os podéis liberar 
de ser atrapados por Satán y de todos los actos graves, desolados y miserables que 
hayáis cometido. No penséis en hacerlo mañana. Sólo existe el presente. La victoria se 
gana o se pierde en el momento presente. 

A partir de ahora, debéis estar por encima del Juramento Familiar que habéis estado 
prometiendo. Estando por encima del Juramento Familiar, con un estándar superior a 
las personas que se unen por el Juramento Familiar, hemos establecido la soberanía de 
Dios. Por consiguiente, sobre la base de la unidad del mundo espiritual y el mundo 
físico, centradas en Dios, importantes figuras históricas que están en el mundo 
espiritual han hecho una proclamación por escrito en el nombre de Dios. Entre ellas se 
encuentran los cuatro grandes santos iniciadores de las grandes culturas del mundo y 
muchos otros que se han unido en la adopción de resoluciones por escrito. Sobre la 
base de haberse hecho estas proclamaciones, la Iglesia de Unificación pudo realizar el 
Rally para la Unidad y Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra. 
¿Dónde quisimos llegar mediante este rally? ¡Al cielo, a la tierra e incluso al infierno! 

Por eso el infierno desaparecerá y Satán será depuesto, la nación celestial que 
reconoce a los Verdaderos Padres y la nación física que reconoce a Dios reemplazarán 
el mundo satánico. La esfera de la hermandad podrá ser encontrada y establecida más 
allá del nivel nacional con la proclamación del Rally para la Unidad y el Asentamiento 
Completo de los Padres del Cielo y la Tierra tanto en el cielo como en la tierra, por el 
universo completo. ¿Va suceder esto o no? Incluso si decís que no va a ocurrir, 
ocurrirá. ¿No tiene que ver el punto cinco del Juramento Familiar con esto? Tenemos 
que hacer progresar la unificación del mundo espiritual y el mundo físico como sujeto 
y objeto. Tenéis que hacer que todos crucen la frontera aunque tengan que sufrir y ser 
reanimados más tarde. 

Es tiempo de hacer una gran limpieza en la casa. También aquí en Corea. En el pasado 
solíamos hacer una gran limpieza en la casa una vez al año, ¿no es así? (Sí) Estamos 
en el momento de la historia en que debemos hacer esa gran limpieza de forma que no 
quede ni una mota de polvo. Debemos limpiarlo todo para que crear un hermoso jardín 
de lilas y quedar prendados por su fragancia… Es muy intensa la fragancia de las lilas, 
¿no os parece? Lo mismo ocurre con las campanillas. La fragancia de la flor no se 
esparce siguiendo una dirección vertical. Por eso la lila simboliza a la novia. Es como 
un reflector. ¡Tal es la fragancia y la luz del amor! Como es blanca es fácil verla de 
noche. La fragancia se esparce con fuerza desde el cuerpo blanco de la novia, como la 
fragancia de la lila, sirviendo al novio y a los Padres del cielo. Sólo a través de este 
acontecimiento, cuando novio y novia bailen al son de un “mansei” por el reino de paz 
de miles y decenas de miles de años, y lleguen a ser ciudadanos eternos del cielo, 
podrán ser príncipe y princesa liberados por la eternidad. ¡Amen! 
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¿Queréis ser así? (Sí) ¿Queréis algo así teniendo los ojos abiertos o con los ojos 
cerrados? (Lo queremos con los ojos abiertos) ¡Deberíais quererlo con los ojos 
cerrados también! De día tenéis los ojos abiertos y de noche los tenéis cerrados, debéis 
desearlo constantemente… Ahí no hay invierno. Es un mundo de primavera eterna, 
donde dos personas sirven a Dios, y bailan, comen, viven y disfrutan de la vida en un 
lugar lleno de fragancia, añadiendo su propia fragancia a la mezcla. ¡Qué feliz y 
maravilloso sería el Reino de los Cielos en la tierra y en el cielo! 

Este es un mensaje esperanzador, ¿no es así? (Sí) ¿Deseáis algo así? (Sí) ¿Lo deseáis 
de verdad de verdad, o queréis hacerlo realidad de verdad de verdad? ¿Qué es lo 
correcto? (Lo haremos realidad) Si simplemente lo deseáis, estáis cometiendo un 
pecado. Debéis estar completamente decididos a hacerlo realidad. ¿Queda claro? 
(Sí)… 

Familias bendecidas, levantad la mano por favor. Las familias bendecidas deberían 
mostrar su devoción. La mente y el cuerpo deben estar unidos… Lo sabéis todo sobre 
este tema, ¿no es así? La mente y el cuerpo deben estar unidos, marido y esposa deben 
estar unidos, padres e hijos deben estar unidos, y centrados en las tres generaciones 
junto con los abuelos, debéis llegar a vuestros tíos y primos alejados en una línea de 
relación de hasta doce parientes. Para hacerlo debéis ir más allá de las siete 
generaciones de antepasados. Si creáis este fundamento y tenéis hijos, vuestra familia 
estará liberada. 

Por tanto, ¿vais a daros prisa y bendecir a vuestra familia y vuestros parientes o no? 
No debéis hacer esto solos. Debéis llevar a toda vuestra familia y parientes con 
vosotros. Para poder hacerlo, debéis tener una estándar nacional que transcienda a 
vuestra propia gente. Desde ahí podéis alzaros y retar al mundo. Pero, no necesito 
tener que deciros esto, ¿no es así? Ya os lo he dicho anteriormente. Pensad en cumplir 
el cien por cien o incluso el ciento veinte por cien de vuestra parte de responsabilidad. 
Aunque vuestra propia generación esté llena de resentimiento, vosotros podéis crear 
una brillante nueva era para las futuras generaciones. Pensad en construir, antes de 
morir, un palacio real para la paz que pueda ser seguido por el cielo y la tierra. ¿Lo 
entendéis? (Sí). 

Debéis entender que el Juramento Familiar fue dado para familias bendecidas que 
hayan cumplido esto o que se hayan comprometido a cumplirlo. El Juramento Familiar 
contiene en sus palabras la esencia de la historia. Por eso, las expresiones más 
relevantes del núcleo de enseñanzas de la Iglesia de Unificación están contenidas en 
las resoluciones adoptadas por el mundo espiritual. En primer lugar viene el Juramento 
Familiar, a continuación, el discurso de la Ceremonia de la Coronación de Dios y, por 
último, el discurso proclamando la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres 
del Cielo y la Tierra. 
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Dado que, transcendiendo la nación, hemos servido a los Padres del Cielo y la Tierra, 
a partir de ahora debemos movilizar a toda la familia para liberar al clan y a la nación. 
Ya que hemos establecido la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del 
Cielo y la Tierra, tenemos que llevar a cabo ahora una gira de discursos públicos que 
hablen sobre el Ámbito de la Vida dentro de la Unidad y el Asentamiento Completo de 
los Padres del Cielo y la Tierra. 

Los Padres del Cielo y la Tierra se encuentran más allá del nivel nacional, ¿no es así? 
Debido a que los hemos situado por encima de la nación, nuestra nación será 
incambiable. Ahora nos toca vivir de acuerdo a esto. 

Por esta razón debéis estar dispuestos a ser absorbidos por vuestra familia. Lo sabéis, 
¿no es así? Los individuos se sacrifican por la familia, las familias por el clan y así 
sucesivamente. ¿Por qué tienen que sacrificarse los individuos por la familia? 
Pongamos que hubiera diez miembros de una familia viviendo juntos en la misma 
casa. En lugares como Oriente Medio podéis encontrar hasta treinta o cuarenta 
miembros de una familia viviendo en una casa. La mayoría de la gente vive en 
situaciones parecidas a las vuestras. No hay una ley que pida a los diversos miembros 
de un grupo a sacrificarse por un individuo. Un individuo debe sacrificarse y servir a 
la familia. Ese es el camino celestial. 

Las familias tienen que sacrificarse por el clan. Debe haber miles o decenas de miles 
de familias Kim en el clan de los Kim. Si alguien cree que esas decenas de miles 
deben sacrificarse por él o ella, esta persona debe ser el diablo. Ese tipo de 
individualismo es un rasgo satánico. Hay muchas familias Kim y cada una de esas 
familias debe sacrificarse por el conjunto de las familias Kim. 

Existen también numerosos clanes en una nación. En Corea hay 275. Los Kim deben 
estar dispuestos a sacrificarse por el conjunto de la nación y no solo por Corea sino 
por el resto del mundo. Existen muchas naciones y vivir solo por Corea no es 
suficiente. Corea debe estar dispuesta a sacrificarse por las diversas naciones del 
mundo. ¿Lo entendéis? (Sí). 

Debéis estar dispuestos a transcender los límites de la nación y cumplir vuestras 
obligaciones como santos. Existen pocas naciones de santos en la tierra. Tenéis que 
transcender las esferas de los cuatro grandes santos y hacerlas vuestras. Después de 
lograrlo, podréis presentaros ante Dios. El reino de Dios es uno solo, por eso todo 
debe estar unido dentro de él. Debéis ofrecer todo a Dios y completar la restauración 
por indemnización. Una vez concluida la restauración por indemnización, Dios os dará 
todo lo que tiene diciendo, “habéis ofrecido victoriosamente al cielo el curso 
fundamental de la providencia de la restauración celestial; ahora todo esto os 
pertenece”. 
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El individuo debe vivir por el bien de la familia. Las familias deben vivir por el clan. 
Los clanes deben vivir por la nación. Las naciones deben existir por el bien del 
mundo. El mundo debe existir por el cielo y la tierra. El cielo y la tierra deben vivir 
por Dios. Finalmente, Dios existe y se sacrifica por cada individuo. Dios quiere 
salvarnos a cada uno de nosotros. Dios desea que cada uno de nosotros seamos Sus 
hijos e hijas. Ya que Dios viene a nosotros tras superar todos los obstáculos en un 
nivel mundial, si os dais completamente, Dios os dirá, “no he creado el cielo y la tierra 
para mí sino para vosotros, debéis tener mejor vida que Yo”. Dios en el mundo 
espiritual no necesita otra cosa. Él quiere dar todo lo que tiene a los que estáis en la 
tierra. Así es como podréis ser liberados. Yo estoy siguiendo este curso. Tengo miles 
de millones de wones. Se me considera uno de los hombres más ricos de Corea, pero 
no llevo dinero en mis bolsillos. De hecho, hoy no llevo ni monedero…  

Esta es la tercera vez que os pido que trabajéis para conseguir un fundamento a nivel 
de vuestra comunidad de vecinos. Debéis hacer este trabajo. Tengo que limpiarlo todo. 
Si tuviera que abandonar Corea, todos los que estáis aquí sentados desapareceréis. 
Vendrá el enemigo. Llegarán los comunistas y, ¿qué ocurrirá? ¡Una matanza! Ese 
tiempo se acerca. Si os doy la espalda, no volveré a miraros.  

Siendo conscientes de todo ello, dado que se os está exigiendo este estándar, tenéis 
que cumplir el objetivo correspondiente. Si os dais completamente, no tendréis nada 
de que lamentaros ni nada que perder. Tenéis que correr y correr. Tenéis que volar y 
volar. Tenéis que ser capaces de deciros a vosotros mismos de que en vuestra vida no 
hay lugar o cosa en la que no hayáis invertido, y de que estáis verdaderamente 
orgullosos de vosotros mismos ante Dios. Solo entonces podrá Dios decir que sois Sus 
hijos e hijas. Si no tenéis nada que mostrar, ¿cómo puede decir Dios con orgullo que 
sois Sus hijos e hijas? No seriáis mejores que los que están en el mundo satánico. ¿Lo 
entendéis? (Sí) 

Los que sois parte de una familia bendecida debéis ser capaces de decir que sois hijos 
e hijas de Dios, mejores que cualquier persona sagrada o santo famoso en el mundo 
satánico. Así es de profundo y precioso el valor de la bendición. Los mayores piensan 
que pueden comer lo que les apetezca y vivir como les plazca, manteniendo la 
creencia de que van a ir al Reino de los Cielos. Eso no es lo que va a ocurrir. Debéis 
educar a vuestros hijos e hijas hasta que os muráis.  



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1380  

Este es un tiempo para reflexionar sobre lo que habéis hecho en la vida. Es un tiempo 
para saber si recitar el Juramento Familiar en voz alta ha sido bueno o no. Yo soy así. 
Me doy cuenta cuando se cambia algo de lo que he dicho aunque sea una simple 
palabra o coma. Lo compruebo continuamente para dejar tras de mí, una vez que 
muera, un rastro de perfección. Vosotros debéis hacer lo mismo. Cuando dejáis una 
herencia histórica a vuestros descendientes, debéis aseguraros de que estáis dejando 
algo sin tacha. Así es como podréis heredar la posición de los Verdaderos Padres. Esto 
es absolutamente verdad. Si no lo hacéis, no podréis cruzar la puerta del mundo 
espiritual detrás de los Verdaderos Padres. Acabareis creando un paraíso o un infierno 
ante las mismas puertas del cielo. Allá no habrá restauración por miles o decenas de 
miles de años. 

Cuando vaya al mundo espiritual, no quiero escuchar vuestro lamento, “¡Dios, 
ayúdanos!”. Cuando esté pasando por las puertas del cielo no quiero escucharos decir, 
“¡Padre, ayúdanos!”. Es un mundo completamente diferente. Debéis vivir en el mundo 
original, sirviendo al Cielo sin ninguna relación con la caída, sin ningún resentimiento 
o pesar. Debéis ser capaces de hacer todo lo que os propongáis en ese mundo. No 
quiero veros pidiendo ayuda en el mundo espiritual… 

Fijaros en el Juramento Familiar. ¿Cuál es el primer punto? Habla de la recreación de 
nuestra patria original. ¿Cuál es el segundo? Tiene que ver con cumplir las 
obligaciones como hijos de piedad filial, ciudadanos leales (patriotas), santos e hijos 
sagrados (divinos). ¿Cuál es el tercero? Se refiere a los cuatro grandes reinos del 
corazón, las tres grandes soberanías y el reino de la familia real. No hay lugar para la 
caída en el mundo espiritual; cuando entramos en el cielo, el obstáculo de la caída 
desaparece. El cuarto punto tiene que ver con crear una gran familia en el cosmos de 
acuerdo con el ideal de Dios para la creación, el mundo de libertad, paz, unificación y 
felicidad. Esto implica el que los habitantes del mundo vivan dentro de la esfera de la 
familia a un nivel mundial. 

El punto cinco nos habla de hacer progresos en el proceso de unificar los mundos 
espiritual y físico. Tienen que unirse. ¿De qué habla el punto sexto? Centrados en los 
Padres del Cielo y la Tierra, juramos compartir las bendiciones del cielo con los demás 
estableciendo familias que puedan atraer la gracia celestial. ¿No es así? 
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¿Cuál es el séptimo? Conectarnos al linaje de sangre original… ¿Cuál es éste? Es el 
linaje de sangre original, sin pecado, el que se encontraba en la mente de Dios antes de 
la caída y que el ser humano no pudo establecer. Los Padres del Cielo y la Tierra han 
estado haciendo esto -ellos han estado en la posición de atraer la gracia celestial. Ellos 
no tienen pecado y, unidos al linaje de sangre original, han estado viviendo por el bien 
de los demás. Puse la frase, “a través de una vida de dedicación a los demás” en su 
contenido. Concluye diciendo que juramos “perfeccionar un mundo basado en la 
cultura del corazón”. Entonces, ¿está ya todo cumplido? 

¿Cuál es el octavo? El número ocho significa un nuevo comienzo. Por esta razón el 
juramento debe tener un octavo punto. Centrados en el verdadero amor, al entrar en la 
Era del Testamento Completo, Dios y el ser humano deben estar unidos en amor 
mediante una fe absoluta, un amor absoluto y una obediencia absoluta. Nadie está 
solo. Dios y el hombre llegan a unirse en amor. Debemos hacer realidad el ideal del 
reino de los cielos en la tierra y en el cielo, y este parte de Dios y de cada individuo. 
Después de realizar el ideal, puede empezar la liberación del Reino Celestial en la 
tierra y en el cielo. “Perfeccionando la esfera de la liberación…”. Y así concluye. 

Si hacéis realidad cualquiera de los ocho puntos del juramento familiar, podréis entrar 
en el reino Celestial. El primero y el segundo tienen que ver con la piedad filial. El 
tercero y el cuarto hablan del reino del corazón. El cuarto nos dice que debemos crear 
una gran familia global. El quinto habla de unificar el mundo espiritual y el mundo 
físico. Él sexto dice que debéis traer vuestros clanes y naciones con vosotros cuando 
entréis en la nación celestial, después de recibir la bendición del cielo. 

En estos momentos os estoy pidiendo que hagáis precisamente esto. Si tenéis 
hermanos y éstos no están todavía bendecidos… ¿No han sido vuestros enemigos? ¿Se 
os han opuesto vuestro padre y vuestra madre? ¿No son ellos vuestros enemigos? Si 
vuestro apellido es Kim, los clanes Kim son vuestros enemigos; incluso vuestra nación 
es vuestro enemigo. Tenéis que fomentar el matrimonio entre vosotros. 

Mediante el amor, bendecís a vuestros enemigos. Santos y criminales han sido 
emparejados y bendecidos. Debéis promover el matrimonio entre enemigos. Vosotros, 
¡canallas de la Iglesia de Unificación! Ahora se permite que vuestros propios padres 
físicos os emparejen y bendigan. Por eso, tenéis la misma actitud que los ladrones. Se 
supone que debéis casaros con posibles enemigos, pero en vez de ello, estáis 
simplemente buscando lo que más os conviene a vosotros mismos. Debéis saber que 
aquellos de naciones enemigas que se casen entre sí llegarán a ser personajes centrales 
en la paz mundial… 
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Entendiendo esto, podemos comprender por qué el Rally por la Unidad y el 
Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra ha venido tras haber 
promulgado el juramento familiar y establecido el ámbito de la realeza. ¿Qué viene a 
continuación? (La resolución alcanzada en el mundo espiritual) ¡Así es! 

Ya que hemos adoptado esta resolución, debemos establecer el modo de vida 
apropiado para vivir en el mundo celestial. Debemos vivir juntos – como individuos, 
clanes y naciones en el cielo y en la tierra. Aquellos que nunca hayan vivido en la 
nación celestial podrán unirse a nosotros siguiendo los caminos de la nación celestial. 
Es algo lógico. Ya que fue conseguido por los Verdaderos Padres, otros seguirán los 
caminos de la nación celestial. 

Sólo yo he sabido esto desde mi juventud y he predicho que algo así ocurriría. Esta no 
es la primera vez que os digo esto. Os lo he estado diciendo por varias décadas. Todo 
está encajando en su sitio. ¿Estoy en lo cierto o no? (Estás en lo cierto) Si creéis que 
estoy en lo cierto, es vuestra tarea hacerlo una realidad. 

Tendremos que hacer la ceremonia a las diez. ¿Lo entendéis? (Sí) ¿Lo vais a llevar a 
cabo o no? (¡Lo haremos!) Tenéis que leer este de libro de principio a fin. Y después, 
debéis leer el libro sobre la Unificación entre el Norte y el Sur. A continuación debéis 
leer el discurso principal de la Gira sobre el Dominio de la Vida para la Unidad y 
Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra. Debéis conocer todo esto. 
Debéis conocer la esencia de la ceremonia de la declaración del ámbito de la vida. ¿Lo 
entendéis? (Sí). 

¡Qué gran bendición estáis recibiendo por participar en esta ceremonia de 
proclamación! (El Padre pide al fotógrafo que haga fotografías en las que salgan 
todos los presentes). 

A partir de ahora, tengo que organizar y ordenar la nación y el mundo para que puedan 
ser parte del asentamiento completo del reino de la vida. Esa es la última tarea. Debéis 
saber exactamente lo que os va a ocurrir, por eso debo enseñaros. Hoy es el 5 de 
agosto. Está fecha tiene relación con los números cuarenta y trece. 

Recibí el mandato del cielo, mientras me encontraba orando al amanecer, de llamaros 
para esta ceremonia. Probablemente tuvisteis que rehacer vuestros planes. Quizás 
estuvierais ocupados haciendo algo, pero tenéis que comprender que participar en esta 
reunión, en este preciso momento, es un honor para vosotros y algo de lo que sentirse 
orgullosos. 
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¿Cuál es el significado de la ceremonia de hoy? Es la ceremonia de proclamación del 
Dominio de la Vida para la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del 
Cielo y la Tierra. Lo que el mundo espiritual quiere es que vosotros hagáis realidad 
este dominio de la vida en la tierra, empezando por vuestras familias y ampliándolo a 
vuestros vecindarios, comunidades, distritos, barrios y ciudades, centrados en los 
padres unificados. Debéis incluir congresistas, miembros del gobierno y hasta el 
presidente mismo. Desde las divisiones administrativas más pequeñas en vuestras 
comunidades de vecinos hasta el nivel provincial debéis construir un fundamento lo 
suficientemente fuerte para que el mundo espiritual pueda bajar a la tierra y ayudaros. 

En el mundo espiritual hay personas que tienen un fundamento que les permite 
representar a la nación y otras que pueden representar al mundo. Los santos 
representan al mundo, ¿no es así? (Sí). Debemos construir un fundamento que permita 
a estas personas del mundo espiritual trabajar en la tierra. Solo entonces podrán 
descender y hacer fuerza para que bajen los que están arriba y suban los que están 
abajo. Así es como el mundo de liberación del Reino Celestial unificado en la tierra, 
podrá rápidamente hacerse realidad. Por esta razón yo, como Verdadero Padre, tengo 
que oficiar esta ceremonia del dominio de la vida en este preciso instante. 

En el mundo espiritual, centrados en Dios que es el Padre del mundo celestial, los 
cinco santos y todos aquellos que han sido bendecidos, participaron en la ceremonia 
de proclamación de la Nación Cheon Il Guk dentro del mundo espiritual. Por tanto, 
para que puedan unirse con el mundo físico, deben tener un fundamento substancial 
con los Verdaderos Padres en la tierra mediante sus propias denominaciones 
religiosas. Deben tener un fundamento físico equiparable a su nivel espiritual. Si no es 
así, nunca podrán trabajar libremente en la tierra. Unos pertenecen al nivel familiar, 
otros al nivel del barrio, y otros al del distrito, ciudad, provincia, nación, congreso, 
ministerio, nivel presidencial y aun superior… 

Los Verdaderos Padres os están enseñando cómo establecer un fundamento práctico. 
El mundo espiritual y el mundo físico deben unirse como hermano y hermana y 
resolver todos los problemas en un nivel nacional, unificar el Norte y Sur de Corea, 
acortar la distancia entre la cultura oriental y la cultura occidental así como entre los 
países ricos del Norte y los países pobres del Sur, de esa manera todo el mundo podrá 
ser liberado. La tarea de los Verdaderos Padres es proclamar las condiciones 
necesarias. Por eso, esta es una ceremonia importante. 
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La ceremonia de proclamación del reino de la vida es lo último que debemos hacer. 
Pase lo que pase, todos los miembros de vuestras familias, todas las divisiones 
administrativas de la ciudad, las ciudades, las provincias, todos los congresistas, 
ministros del gobierno y el presidente, deben estar unidos. Debemos crear un 
fundamento unido a escala mundial para que los santos puedan trabajar libremente con 
nosotros. Solo cuando hayamos establecido este fundamento, podremos unir todas las 
naciones, especialmente las naciones cristianas. ¿Lo entendéis? 

Por eso debe existir un fundamento así… Ya que Confucio se ha hecho responsable 
por China, puede movilizar antepasados de alto nivel y organizarlos. China es la cuna 
del Confucionismo. India es la cuna del Budismo. Todo debe estar unido. El Oriente 
Medio debe unirse centrado en sus religiones respectivas y Mahoma. El mundo 
comunista se ha ido desmembrando en partes muy distintas. Este debe ser unificado 
centrado en los Verdaderos Padres. Todos los diferentes mundos deben ser unidos 
centrados en los Verdaderos Padres en la tierra. Debo llevar a cabo una ceremonia de 
proclamación en este momento para establecer un fundamento que nos permita seguir 
trabajando en el mundo físico.  

Por eso hoy, el cinco de agosto, es una fecha tan importante. Si sumo los números 
ocho y cinco, da el número trece. Si multiplico ocho veces cinco, tengo el número 
cuarenta. Sobre el fundamento de cuatro mil años de historia, Él estándar unificado del 
mundo liberado, espiritual y físico, centrado en la soberanía que ya ha sido 
establecida, tiene que ser conectado a todas las familias de la tierra y el mundo 
celestial. 

Aunque el mundo espiritual está ya unificado, no tenemos todavía un fundamento 
unificado en la tierra. Por ello, tenemos que construir nuestro fundamento a partir del 
nivel del vecindario y ampliarlo hasta cubrir toda la nación. Por eso tenemos que 
celebrar esta ceremonia de proclamación. Gracias a esta ceremonia, la gente en el 
mundo espiritual podrá resucitar en la tierra y cooperar con la gente del mundo físico 
para hacer que la providencia llegue a su conclusión. Un sistema de cooperación 
llegará a producirse de forma inevitable. ¿Lo entendéis? Debéis entender la 
importancia de esta ceremonia de proclamación. 

Son las diez de la mañana. Poneros todos de pie. Los que estáis en la primera fila 
debéis daros la mano con la persona que se encuentra a vuestro lado. Los que estáis en 
segunda fila y a continuación, debéis extender vuestros brazos y poner las manos 
sobre los hombros de los que se encuentran delante. ¡Debéis manteneros firmes! 

Heung Jin gun y sus hermanos y hermana, los cuatro santos centrados en Jesús, los 
líderes espirituales centrados en Sócrates y toda la gente en el mudo espiritual que han 
recibido la bendición se encuentran aquí con nosotros. 
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Tengo que hacer esta proclamación por vuestro bien, para que así podáis asumir la 
responsabilidad de trascender las fronteras de la nación y del mundo en vuestras 
propias áreas y ayudar a realizar la unificación. Cosas inimaginables empezarán a 
ocurrir a partir de ahora. Debéis tener suficiente confianza para ir adelante, siempre 
adelante. Debéis participar en esta ceremonia con este tipo de actitud. ¿Lo entendéis? 
(Sí) ¡Debéis prestar atención! 

Bendición y proclamación 

Querido Padre Celestial hoy es el segundo año de Cheon Il Guk, cinco de agosto de 
2002. Los cuatro santos y sabios centrados en Dios en el cielo están unidos para 
recibir la bendición. Ha llegado el momento de pedirles que avancen con fuerza por el 
bien de su pueblo y liberar su tierra. Tú has deseado siempre ver este día. Los 
Verdaderos Padres han querido ver este día. Nos sentimos verdaderamente 
agradecidos de ver esta hora mientras vivimos todavía en la tierra, Padre. 

Tú nos has permitido ver el día en que la resolución (del mundo espiritual) fue 
adoptada, la celebración de la Ceremonia de Coronación de la Soberanía de Dios y el 
Rally para la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra, 
y con ello, “el reino de la vida” basado en nuestra vida en familia. Cada uno de 
nosotros es responsable de la creación del mundo de un solo corazón, un cuerpo y un 
pensamiento mediante la interacción entre los mundos espiritual y físico. 

Todos los santos y sabios centrados en los cuatro santos en el mundo espiritual, los 
líderes que se encuentran bajo ellos y los laicos que están en la tierra tienen que 
desarrollar una relación de hermandad. Tienen que sentirse tan cerca unos de otros 
como si fueran hermanos mayores y menores. Aquellos que son mayores no debe 
importarles aceptar la posición de los que son más jóvenes, y los jóvenes deben ser 
capaces de asumir la posición de los que son mayores. Cada persona aquí es 
responsable de abrir como pionera el curso de liberación en el mundo celestial. 

Padre, nos encontramos dentro de Tu esfera de protección y amor. Tú que transciendes 
las diferencias y fomentas la unidad entre el Sur y el Norte de Corea, el Oriente y el 
Occidente, el Polo Sur y el Polo Norte, los ricos y los pobres, estás uniendo el mundo 
dividido en cielo y tierra que había estado separado. Centrados en este día, el cinco de 
agosto, el mundo espiritual y el mundo físico están conectados, junto con el Padre 
Celestial y los Verdaderos Padres. Estamos celebrando esta ceremonia de 
proclamación para el asentamiento del ideal familiar y la liberación de toda la gente 
del universo que permanece unida en su ansia por el reino de unidad presente en la 
resolución (del mundo espiritual). 
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Padre, yo sé que Tú estás con nosotros. Las parejas bendecidas en el mundo celestial, 
los Verdaderos Hijos en el mundo espiritual centrados en Heung-jin Nim; y Confucio, 
Buda y Mahoma centrados en Jesús, están todos presentes con nosotros. Todos ellos, 
junto con aquellos que ocupan cargos importantes en esta nación, centrados y unidos 
con los Verdaderos Padres, están mostrando la dirección para un mundo unificado. 
Con el cielo, centrados en el punto quinto del Juramento Familiar, tenemos que 
avanzar más y más a lo largo del camino del cumplimiento divino. 

Por tanto, todos los elementos del cosmos deben centrarse en la ceremonia de 
proclamación. Frente al reino unificado del Corazón de Dios y el de los Verdaderos 
Padres, santos y personas sagradas en el mundo espiritual; y las naciones, esferas 
religiosas y los que pertenecen a WANGO (asociación de organizaciones no 
gubernamentales) y toda la gente sobre la tierra, tienen que unirse centrados en la 
comunidad unificacionista. Por consiguiente, nosotros, los Verdaderos Padres, 
actuando de Tu parte, Dios, permitimos a estos hombres y mujeres que vayan adelante 
hacia el mundo unificado espiritual y físico que vendrá en unos doce a catorce años. 

Desde este momento, en que Tú nos haces esta concesión, cada una de nuestras 
familias debe conectarse a su clan y a su pueblo para que finalmente puedan unirse 
con aquellos que han sido liberados del infierno. Debemos allanar el camino partiendo 
de la unidad de vecinos más pequeña hasta llegar a las provincias, naciones y al 
mundo. Tenemos que avanzar cada vez más hacia el cumplimiento de la unificación 
entre el reino celestial en la tierra y en el cielo. Nosotros, los Verdaderos Padres, 
tomamos esta decisión y la proclamamos en lugar de Dios. ¡Permite, te lo ruego, que 
esta proclamación se haga realidad! 

Nos sentimos profundamente agradecidos por la gracia de la bendición. Sinceramente 
ruego todo esto en el nombre de los Verdaderos Padres y afirmo esta proclamación, 
afirmo esta proclamación, afirmo esta proclamación. ¡Amen! (Amen) ¡Amen! (Amen) 
¡Amen! (Amen).  

Por favor sentarse todos. Aquí concluimos la ceremonia de proclamación del reino de 
la vida. No tenéis ya nada que temer. Espero que podáis cumplir vuestra 
responsabilidad en vuestras áreas respectivas. ¿OK? (Sí) 

Cuando volváis a casa, debéis dedicaros sinceramente a la labor de una organización 
de la que os voy a hablar más tarde. Espero que heredéis la soberanía con la bendición 
de Dios llegando a ser hijos de piedad filial, ciudadanos leales, santos y personas 
sagradas. Por favor, ¡marchad hacia el reino celestial liberado! Gracias. 

(La reunión tuvo una pausa para desayunar) 

Discurso del Padre (Segunda sesión) 
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A partir de ahora tenéis que dar conferencias con el convencimiento de que ya estáis 
viviendo en el reino de la vida. Debéis dar conferencias por todo el mundo. Tenéis que 
entender el contenido completo del discurso que he dado en la ceremonia de 
proclamación para la Unidad y el Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la 
Tierra. 

El lugar está ahora completamente abarrotado incluso en la parte atrás. ¿Ha llegado 
mucha gente tarde? (Sí) ¿Están todos aquí de la provincia de Gyeongsang y la 
provincia de Cholla? (Sí). ¡Los que han venido tarde tienen la voz más fuerte! (risas) 
Eso está bien. Debe ser así. Los que han venido tarde son unos parias. Sin embargo, si 
los que habéis venido de las provincias del sur gritáis con fuerza y despertáis a todos 
los que han venido del norte, entonces está muy bien. 

(Se leyó entonces el discurso de la gira como hoondokhae) 

Este es el mensaje que debe ser dado en el rally del Reino de la Vida para la Unidad y 
Asentamiento Completo de los Padres del Cielo y la Tierra. Debéis aprender su 
contenido bien y ponerlo en práctica. La cuestión esencial es en qué medida podréis 
construir un fundamento y manejar las circunstancias de vuestra vida diaria. Ese es 
vuestro llamado y responsabilidad a partir de ahora. 

Después de desayunar estáis mucho más despiertos. Antes, vuestros ojos daban a 
entender que vuestros espíritus no estaban presentes. (Risas) Me voy a fijar en las 
caras de los que están atrás por si acaso hubiera alguna gente capaz… 

Si cuarenta millones de coreanos del sur y cuarenta millones de japoneses pudieran 
casarse entre ellos, podrían liberar Corea del Norte. Si los coreanos del sur pudieran 
casarse con los chinos de la misma manera, seríamos capaces de conmover a Corea del 
Norte. Una vez que tuviéramos a tantos chinos de nuestra parte, Rusia también se 
sentiría conmovida. Si coreanos, japoneses, chinos y rusos se casaran entre ellos, 
podríamos entonces incluir a los Estados Unidos. Así es como se produciría 
automáticamente la unificación.  

Dado que esta es la forma más rápida, os animé a que fomentarais este tipo de 
matrimonios cuando dije que ya no os iba a emparejar. Los líderes de cada nación 
deben ser un ejemplo. Aquellos que provengan de un nivel social elevado deben 
casarse con los que no lo tengan, y viceversa. ¡Debéis seguir este modelo de 
matrimonio! 
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El matrimonio entre personas de distintos niveles sociales y entre naciones enemigas 
producirá con toda seguridad una nueva raza, un pueblo de paz. Dios edificará con 
estas personas un fundamento de familia real. Si los enemigos en los planos vertical y 
horizontal, izquierda y derecha, delante y detrás, se casan entre ellos, y crean familias 
de paz con un nuevo linaje de sangre de Dios, Éste podría estar presente y bendecir 
este fundamento regio. ¿Lo entendéis? (Sí). 

Si hubiera familias coreanas dispuestas a sacrificar sus vidas por el bien de sus 
enemigos, podrían dominar los antepasados de los mismos. Esos antepasados, en 
contrapartida, salvarían sus vidas, les pondrían en la posición de hermano mayor y les 
ayudarían a entrar en la nación celestial. Este es el punto de vista del Principio. Esto 
no es algo que me esté inventando. ¿Lo entendéis? (Sí). 

Ha llegado el momento de que los hijos e hijas del mundo satánico y los hijos e hijas 
de la nación celestial se casen entre ellos y creen familias sin ningún tipo de barreras. 
De esa manera, el Sur y el Norte llegarán a unirse. ¿Qué ocurriría a continuación? 
Japón es la nación enemiga de Corea, ¿no es así? Cuando los coreanos y los japoneses 
se casen entre ellos, fomentarán la liberación a escala mundial. De esta manera, 
enemigos en un plano tribal, Sur y Norte de Corea, y enemigos en un plano nacional, 
Corea y Japón, se unirán mediante el matrimonio. No sólo la nación madre y la nación 
padre sino también la nación hijo mayor debe estar incluida en este movimiento por el 
matrimonio mixto. 

Aunque toda la población de Japón y Corea tuviera que casarse con americanos, 
todavía quedaría bastante gente en los Estados Unidos. Hay casi el doble de población 
en los Estados Unidos. Os digo que si toda la gente del mundo se casara así, un mundo 
de paz llegaría ciertamente a ser una realidad… 

Debemos crear ahora una nueva organización en Corea. Formamos la asociación de 
hogares familiares para construir la paz mundial y la unificación por encima de los 
límites de la religión, la nacionalidad o las organizaciones no gubernamentales (ONG). 
Tenemos que crear una asociación de hogares que esté por encima de las luchas 
políticas entre el partido en el gobierno y la oposición. Tenemos que resolver los 
problemas del mundo y liberar cada nación de esta manera. 

¿Qué implica la asociación de hogares? Si hombres y mujeres reciben la educación 
adecuada, llegarán a ser hijos de Dios, abandonando el linaje de sangre caído y 
rompiendo todas las barreras del mundo siguiendo las direcciones de los padres del 
Cielo y la Tierra. 
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Cuando Adán y Eva cayeron, no tenían una nación propia. ¿Lo entendéis? Ya que no 
tenéis vuestra propia nación celestial, tenéis que ampliar la influencia de Dios desde 
vuestras familias a vuestros clanes. Si vuestro clan celestial pudiera formar una 
comunidad o aldea, estaríais listos para empezar el nivel más simple de organización 
social. La manzana o cuadra de edificios en la que vivís constituye el nivel de 
formación, vuestro vecindario es el nivel de crecimiento, y vuestro distrito municipal, 
el nivel de perfección. En el campo, el caserío es el nivel de formación, la aldea sería 
el nivel de crecimiento y el pueblo, el nivel de perfección… Basados en vuestro clan, 
debéis hacer vuestro todo lo que os rodea, desde vuestro bloque de viviendas y la 
provincia hasta la nación entera. Después de restaurarlo todo, podréis situaros en la 
posición de hermano mayor y organizar matrimonios hasta el nivel de ciudad. 
Entonces, podrá venir un mundo unificado de paz… 

Todo se cumplirá si vivís como yo lo hago. Las cosas os saldrán bien. Todo encaja 
lógicamente. Ya que en la familia de Adán, Caín mató a Abel, he sido maltratado por 
Caín a escala mundial. Sin embargo, no han podido matarme. Individuos, familias, 
clanes, pueblos y naciones a escala mundial, e incluso las Naciones Unidas, se han 
opuesto a mí pero no han podido deshacerse de mí. El Señor de la Segunda Llegada se 
encuentra por encima de dominio basado en el cumplimiento a través del Principio. 
Por tanto, no importa hasta donde quiera llegar Satán en su intento de destruirme, no 
podrá hacerlo. ¿Lo entendéis? (Sí) 

El gobierno coreano hizo todo tipo de cosas para destruirme. Entre ellas, ponerme en 
prisión. El gobierno americano también quiso deshacerse de mí enviándome a prisión. 
Seguramente celebraron con champagne el hecho de haberme enviado finalmente a la 
prisión de Danbury. Sin embargo no fui yo, sino su gobierno el que declinó… Los 
Estados Unidos, Japón, Corea no tienen verdaderos señores. Estoy intentando educar a 
verdaderos señores en estas tres naciones. 

Dios puede parecer humilde, que no tiene nada, pero Él está en la posición de rey de 
liberación, más allá de cualquier barrera, con el cielo y la tierra bajo Su control. Los 
Verdaderos Padres están en la misma posición. Así que tenéis que fijaros en las cosas 
que hago. Quizás no me creáis, pero esperad un poco y veréis. Aquellos que no crean 
en mí, se irán. Cuando me mueva así, vosotros debéis estar unidos a mí y moveros en 
la misma dirección. 

Centrados en Dios, un hombre y una mujer jóvenes se casan, el fuego de su amor se 
enciende y dan nacimiento a hijos e hijas con Dios. Los que nazcan de verdaderos 
padres centrados en Dios irán directamente a la nación celestial. Darán un paso 
gigantesco. Ha llegado el momento en que cosas así serán posibles. 
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Os he explicado todo muy claramente. Lo dejo a vuestra decisión si queréis vivir o 
morir. Un antiguo presidente de la Iglesia de Unificación así como muchos miembros 
de la iglesia ya han muerto, pero nunca les visité cuando estaban muriendo. Debéis 
entender esa seriedad. 

A partir de ahora tenéis que ser los dirigentes de vuestro vecindario, barrio, distrito o 
asociación municipal. ¿Lo entendéis? Todos los miembros deben formar parte de este 
movimiento. Tenéis que bendecir a vuestros parientes, y una vez bendecidos debéis 
organizaros en vuestros caseríos y aldeas. Debéis ayudar a las personas más capaces 
para que sean los dirigentes de las aldeas.  

Existen la Academia de Profesores para la Paz Mundial así como otras muchas 
organizaciones con gente de cierto nivel. Debéis hacer que se involucren también. 
Algunos miembros bendecidos inscritos han venido aquí del extranjero. Vendrán 
personas también que han sido ministros de gobierno en sus propios países. Debéis 
hacer que todos ellos se involucren y ponerles a cargo de este movimiento. 

Nadie desea el puesto de dirigente de una asociación de vecinos. Cuando os he pedido 
que fuerais lideres de vuestros distritos, todos queríais rápidamente ser jefes de distrito 
sin pasar por la etapa de ser dirigentes de una asociación vecinal. ¿Entendéis lo que 
quiero decir? (Sí). Debéis empezar por abajo, siendo dirigentes de una asociación en 
vuestro vecindario y entonces progresar hasta dirigentes de vuestro barrio, distrito, etc. 
Es un proceso automático. 

Sin embargo todas las posiciones administrativas en los distintos departamentos de los 
distritos ya están ocupadas. Por eso, tenéis que intentar ser asistentes de los jefes de 
vecindario o asociación de vecinos. Si tres de vosotros llegáis a ser asistentes del 
director de una asociación en el barrio, podréis darle la vuelta al barrio en un instante. 
¿Lo entendéis? Si tuviéramos más personas, podríamos hacer lo mismo en los pueblos 
de los suburbios. 

Hay muchos hogares en una manzana o cuadra. Debéis centraros en una manzana y 
educar a la gente. Debéis educarla con el Pensamiento de Unificación, la teoría de la 
Victoria Sobre el Comunismo y el Principio. Tenéis que usar esos libros como 
vuestros libros de texto… Debéis distribuirlos por todo el país y educar a las personas 
en vuestros grupos de viviendas y en vuestros barrios con estos libros. Debéis hacer 
que la gente los compre. 
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¿Quién creéis que os va a ayudar a construir vuestra propia nación? No debéis estar en 
deuda con nadie. ¡Habéis vivido gratis a mí cuenta! Contáis con gente famosa 
viviendo en vuestros vecindarios. Tenéis mesías nacionales, embajadores de la paz y 
profesores. Todas las familias bendecidas tienen que trabajar con las asociaciones que 
existen en vuestras calles y barrios. Debéis empezar por abajo, desde los caseríos a las 
aldeas y a los distritos, y entonces conseguir que los gobernadores provinciales y los 
congresistas se involucren. Así es como debemos organizar las cosas… 

Los que están en una posición Abel tiene que enseñar a los que están en el lado Caín. 
Cuando tres de vosotros trabajéis en una aldea, uno debe enseñar el Principio Divino 
al máximo responsable de la aldea, el segundo debe estar a cargo del área política y el 
tercero puede hacerse responsable del área económica. Tres personas deben trabajar 
duramente, unidas por su pueblo. Debéis ayudar a vuestro hermano mayor Caín 
haciendo cosas por él. De esta manera, podréis estableceros en ese pueblo o área de la 
ciudad. Entonces todo irá bien. 

Como Abeles, tenemos que apoyar el mundo de Caín. Tenemos que apoyar a aquellos 
que están realmente cualificados, sea cual sea su inclinación política. ¿Lo entendéis? 
(Sí) Tenemos que educar a los gobernadores provinciales y otros líderes importantes lo 
más rápido posible. ¿Lo entendéis? (Sí).  

¿Qué propósito tiene todo esto? El propósito de toda esta educación es formar líderes 
importantes para cuando venga una Corea unificada. Por eso debemos educar tanto a 
los políticos en el gobierno como a los de la oposición. Somos la asociación de 
hogares familiares, educando a los demás sin tener en cuenta las diferencias en las 
posturas políticas de las personas. Los partidos son como familias. Si el partido de la 
oposición es como la madre, el partido en el poder sería como el padre. Si el partido de 
la oposición es el hermano menor, el partido en el poder sería el hermano mayor. Si el 
partido de la oposición fuera como la esposa, el partido en el poder sería como el 
marido. Son parte de una familia. ¡Por eso tenemos que ser una asociación de hogares 
familiares! Tenemos que enseñar a la gente esta realidad y establecer una organización 
a nivel nacional de acuerdo al deseo de Dios. 

Tenemos mesías nacionales. Ellos han sido nombrados como virreyes, o reyes tipo 
Abel. Los mesías nacionales están en la posición de movilizar a los embajadores de la 
paz y guiar sus naciones al lado celestial. Algún día, las Naciones Unidas funcionarán 
de acuerdo a la ley celestial. 

Las cosas ocurrirán rápidamente, en varios meses o incluso en varias semanas. Cuando 
las personas comprendan el punto de vista del Principio, apoyarán a cualquiera que 
pertenezca a nuestra organización. 
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Debéis ganaros la confianza como personas que puedan entrar y salir libremente de las 
oficinas administrativas del gobierno y educar tanto al partido en el poder como al 
partido en la oposición. Cada provincia tiene su propio partido gobernante y partido en 
la oposición. Debéis educarlos al mismo tiempo. Y debéis apoyar a aquellos que 
tengan la capacidad de llegar a ser verdaderos líderes en posiciones de alto nivel de 
responsabilidad o congresistas para cuando venga la era de la Corea unificada. 

Es la responsabilidad de la asociación de hogares familiares llegar a educar a los 
líderes de la nación unida de Corea del Norte y Corea del Sur. ¿Lo entendéis? (Sí) 
Somos la asociación de hogares familiares que transciende los partidos en el gobierno 
y en la oposición por el bien de la paz mundial y la unificación. 

Si organizáis las cosas sistemáticamente, podremos liberar a la nación siguiendo el 
deseo de Dios. Cuando consigamos que varias naciones sigan este camino, tengo plena 
confianza de que el mundo cambiará completamente en cuarenta días. 

Nadie ha sido consciente de ello hasta ahora y nadie se ha atrevido a utilizar los 
medios que tenemos ahora. He ido por toda clase de dificultades para conseguir lo que 
tenemos. Los dieciséis grupos más ricos del mundo han intentado destruirme pero 
finalmente han salido perdiendo. Hay tantas historias que podría contaros. No puedo 
salir derrotado. He trabajado para abrazar a toda clase de enemigos y al mismo tiempo 
ir a la cabeza de la situación. Por supuesto, ha habido montañas altísimas, escarpadas, 
que he debido escalar a lo largo de mi vida y, por ello, muchos se fueron. 

Hemos tomado todas las medidas legales para parar a aquellos que se nos opongan. 
Por tanto debéis ir al mundo y empezar vuestro curso sin ninguna preocupación. ¡Esa 
es mi oración por vosotros! ¡Amen! (Amen) (Aplausos) 

Debéis completar la bendición de vuestros parientes en seis meses. No tendréis 
problemas. Vuestros tíos, hermanos y familia política son todos candidatos a la 
bendición. Así que todo irá sin problemas. ¡Conseguiréis la victoria en todo lo que 
hagáis! Tenéis que creer que Dios estará con vosotros e ir adelante. Quiero que 
recibáis la bendición de Dios cuando le llevéis una gran victoria. 
¡Voy a echar de menos todas vuestras caras! Los cuatro santos y toda la gente 
bendecida en el mundo espiritual que han recibido la tarjeta de ciudadanía de Cheon Il 
Guk están ahora muy contentos. Ellos harán todo lo posible por trabajar más duro que 
vosotros. Ellos están completamente unidos pero, ¿lo estáis vosotros? No estáis 
unidos, ¿no es así? No tenéis una nación, ¿la tenéis? Ya que estáis trabajando para ir 
más allá de las fronteras nacionales, debéis al menos orar que vais a trabajar más duro 
que aquellos que están en el mundo espiritual. Si estáis dispuestos en vuestro corazón 
a no escatimar vuestro sudor y sangre por la providencia, no os veréis derrotados en la 
competición con el mundo espiritual. 
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Tenéis que creer absolutamente en el Padre. Tenéis que amar al Padre más. Tenéis que 
obedecer a los Padres del Cielo y la Tierra. ¿Lo entendéis? (Sí). Espero que hagáis 
todo lo posible por llenaros de fuerza y conseguir la victoria. 
  

------------------ 

Selecciones de este discurso 
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Nuestra vida de un corazón, un cuerpo, un pensamiento debe ser absoluta, única, 
incambiable y eterna. ¿Entendéis lo que os digo? (Sí) Decidlo. (Un corazón, un 
cuerpo, un pensamiento es la ideología principal de Dios y de los hombres y mujeres 
del cielo y de la tierra) ¡Un corazón! (¡Un corazón!) ¡Un cuerpo! (¡Un cuerpo!) ¡Un 
pensamiento! (¡Un pensamiento!) La gente del cielo y de la tierra. No sólo para las 
personas en el cielo sino para las que están en la tierra. ¡La ideología principal de las 
personas del cielo y de la tierra! Es la ideología central. Es la conclusión final. 

¿Qué dirección deben tomar vuestro corazón, cuerpo y pensamiento para que puedan 
estar unidos? Debéis ser hijos de una piedad filial absoluta en vuestra familia, 
ciudadanos de una lealtad absoluta en vuestra nación, personas de una santidad 
absoluta en el mundo, y seres con una devoción sagrada y absoluta por el cielo y la 
tierra. La naturaleza de Dios es absoluta y única. Cada uno de vosotros debe pensar 
como si fuera un unigénito de piedad filial en la familia, un hijo único de piedad filial. 
Y un único ¿qué? ¡Patriota! ¿Y un único qué más? ¡Santo! ¡Una única persona 
sagrada! ¿Y qué viene a continuación? Ser incambiable y eterno. 

Y también en la posición de personas sagradas, tenéis que ser hijos de piedad filial de 
carácter único. Debéis ser patriotas, santos y hombres y mujeres sagrados únicos. Así 
fue Jesús. Él fue único como hijo, ciudadano, santo y hombre sagrado. ¡Todo esto 
debe consumarse centrado en la familia! ¿Lo entendéis? (Sí)... 

  

¿Qué es Dios? Dios es el Padre. ¿Qué es lo que busca? ¡El desea hijos únicos y de 
piedad filial en la familia! ¿Lo entendéis? Hijos de piedad filial de una única familia. 
¿Qué viene a continuación? ¡Hijos de piedad filial de una familia incambiable y 
eterna! Sobre esta base, debéis crear familias absolutas, únicas, incambiables y 
eternas. Debéis ser hijos de piedad filial, ciudadanos leales y representantes de la 
familia de los santos y las personas sagradas. Así es como conseguiréis que Dios viva 
en vosotros, y como sujeto y objeto pueden alcanzar la unidad. 

Tenemos que crear familias, naciones, un mundo, y el cielo y la tierra absolutamente 
unidos, absolutamente únicos, absolutamente incambiables y absolutamente eternos 
para poder realizar el reino de los cielos unificado en la tierra y en el cielo. Cuando el 
reino celestial haya sido creado, Satán desaparecerá; el mundo liberado no tiene 
ninguna relación con la caída. El reino celestial en la tierra y en el cielo es donde la 
gente vive centrada en el amor de Dios. Tenéis que prepararos para esto… 
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Es sorprendente el hecho de que la Iglesia de Unificación tenga un juramento 
relacionado con la familia. Es un tesoro muy grande que exista un Juramento Familiar 
histórico centrado en Dios y que siga la ley natural. Hay ocho partes en el Juramento 
Familiar pero si tan solo pudierais cumplir una de ellas, podríais entrar sin duda en el 
cielo junto con el reverendo Moon. Si cumplís las ocho partes del Juramento Familiar, 
grandes santos como Confucio o Buda llegarán a ayudaros en lo que les pidáis… 

  

El individuo debe vivir por el bien de la familia. Las familias deben vivir por el clan. 
Los clanes deben vivir por la nación. Las naciones deben existir por el bien del 
mundo. El mundo debe existir por el cielo y la tierra. El cielo y la tierra deben vivir 
por Dios. Finalmente, Dios existe y se sacrifica por cada individuo. Dios quiere 
salvarnos a cada uno de nosotros. Dios desea que cada uno de nosotros seamos Sus 
hijos e hijas. Ya que Dios viene a nosotros tras superar todos los obstáculos en un 
nivel mundial, si os dais completamente, Dios os dirá, “no he creado el cielo y la tierra 
para mí sino para vosotros, debéis tener mejor vida que Yo”. Dios en el mundo 
espiritual no necesita otra cosa. Él quiere dar todo lo que tiene a los que estáis en la 
tierra. Así es como podréis ser liberados. Yo estoy siguiendo este curso. Tengo miles 
de millones de wones. Se me considera uno de los hombres más ricos de Corea, pero 
no llevo dinero en mis bolsillos. De hecho, hoy no llevo ni monedero… 

  

Fijaros en el Juramento Familiar. ¿Cuál es el primer punto? Habla de la recreación de 
nuestra patria original. ¿Cuál es el segundo? Tiene que ver con cumplir las 
obligaciones como hijos de piedad filial, ciudadanos leales (patriotas), santos e hijos 
sagrados (divinos). ¿Cuál es el tercero? Se refiere a los cuatro grandes reinos del 
corazón, las tres grandes soberanías y el reino de la familia real. No hay lugar para la 
caída en el mundo espiritual; cuando entramos en el cielo, el obstáculo de la caída 
desaparece. El cuarto punto tiene que ver con crear una gran familia en el cosmos de 
acuerdo con el ideal de Dios para la creación, el mundo de libertad, paz, unificación y 
felicidad. Esto implica el que los habitantes del mundo vivan dentro de la esfera de la 
familia a un nivel mundial. 

El punto cinco nos habla de hacer progresos en el proceso de unificar los mundos 
espiritual y físico. Tienen que unirse. ¿De qué habla el punto sexto? Centrados en los 
Padres del Cielo y la Tierra, juramos compartir las bendiciones del cielo con los demás 
estableciendo familias que puedan atraer la gracia celestial. ¿No es así? 
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¿Cuál es el séptimo? Conectarnos al linaje de sangre original… ¿Cuál es éste? Es el 
linaje de sangre original, sin pecado, el que se encontraba en la mente de Dios antes de 
la caída y que el ser humano no pudo establecer. Los Padres del Cielo y la Tierra han 
estado haciendo esto -ellos han estado en la posición de atraer la gracia celestial. Ellos 
no tienen pecado y, unidos al linaje de sangre original, han estado viviendo por el bien 
de los demás. Puse la frase, “a través de una vida de dedicación a los demás” en su 
contenido. Concluye diciendo que juramos “perfeccionar un mundo basado en la 
cultura del corazón”. Entonces, ¿está ya todo cumplido? 

¿Cuál es el octavo? El número ocho significa un nuevo comienzo. Por esta razón el 
juramento debe tener un octavo punto. Centrados en el verdadero amor, al entrar en la 
Era del Testamento Completo, Dios y el ser humano deben estar unidos en amor 
mediante una fe absoluta, un amor absoluto y una obediencia absoluta. Nadie está 
solo. Dios y el hombre llegan a unirse en amor. Debemos hacer realidad el ideal del 
reino de los cielos en la tierra y en el cielo, y este parte de Dios y de cada individuo. 
Después de realizar el ideal, puede empezar la liberación del Reino Celestial en la 
tierra y en el cielo. “Perfeccionando la esfera de la liberación…”. Y así concluye. 

Si hacéis realidad cualquiera de los ocho puntos del juramento familiar, podréis entrar 
en el reino Celestial. El primero y el segundo tienen que ver con la piedad filial. El 
tercero y el cuarto hablan del reino del corazón. El cuarto nos dice que debemos crear 
una gran familia global. El quinto habla de unificar el mundo espiritual y el mundo 
físico. Él sexto dice que debéis traer vuestros clanes y naciones con vosotros cuando 
entréis en la nación celestial, después de recibir la bendición del cielo... 

  

Mediante el amor, bendecís a vuestros enemigos. Santos y criminales han sido 
emparejados y bendecidos. Debéis promover el matrimonio entre enemigos. Vosotros, 
¡canallas de la Iglesia de Unificación! Ahora se permite que vuestros propios padres 
físicos os emparejen y bendigan. Por eso, tenéis la misma actitud que los ladrones. Se 
supone que debéis casaros con posibles enemigos, pero en vez de ello, estáis 
simplemente buscando lo que más os conviene a vosotros mismos. Debéis saber que 
aquellos de naciones enemigas que se casen entre sí llegarán a ser personajes centrales 
en la paz mundial… 
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Si cuarenta millones de coreanos del sur y cuarenta millones de japoneses pudieran 
casarse entre ellos, podrían liberar Corea del Norte. Si los coreanos del sur pudieran 
casarse con los chinos de la misma manera, seríamos capaces de conmover a Corea del 
Norte. Una vez que tuviéramos a tantos chinos de nuestra parte, Rusia también se 
sentiría conmovida. Si coreanos, japoneses, chinos y rusos se casaran entre ellos, 
podríamos entonces incluir a los Estados Unidos. Así es como se produciría 
automáticamente la unificación.  

Dado que esta es la forma más rápida, os animé a que fomentarais este tipo de 
matrimonios cuando dije que ya no os iba a emparejar. Los líderes de cada nación 
deben ser un ejemplo. Aquellos que provengan de un nivel social elevado deben 
casarse con los que no lo tengan, y viceversa. ¡Debéis seguir este modelo de 
matrimonio! 

El matrimonio entre personas de distintos niveles sociales y entre naciones enemigas 
producirá con toda seguridad una nueva raza, un pueblo de paz. Dios edificará con 
estas personas un fundamento de familia real. Si los enemigos en los planos vertical y 
horizontal, izquierda y derecha, delante y detrás, se casan entre ellos, y crean familias 
de paz con un nuevo linaje de sangre de Dios, Éste podría estar presente y bendecir 
este fundamento regio. ¿Lo entendéis? (Sí)... 

  

Ha llegado el momento de que los hijos e hijas del mundo satánico y los hijos e hijas 
de la nación celestial se casen entre ellos y creen familias sin ningún tipo de barreras. 
De esa manera, el Sur y el Norte llegarán a unirse. ¿Qué ocurriría a continuación? 
Japón es la nación enemiga de Corea, ¿no es así? Cuando los coreanos y los japoneses 
se casen entre ellos, fomentarán la liberación a escala mundial. De esta manera, 
enemigos en un plano tribal, Sur y Norte de Corea, y enemigos en un plano nacional, 
Corea y Japón, se unirán mediante el matrimonio. No sólo la nación madre y la nación 
padre sino también la nación hijo mayor debe estar incluida en este movimiento por el 
matrimonio mixto. 

Aunque toda la población de Japón y Corea tuviera que casarse con americanos, 
todavía quedaría bastante gente en los Estados Unidos. Hay casi el doble de población 
en los Estados Unidos. Os digo que si toda la gente del mundo se casara así, un mundo 
de paz llegaría ciertamente a ser una realidad… 
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2002.09.21 - La Nación de Dios y el Mundo 
Unificado 
 

Reverendo Sun Myung Moon 

21 de septiembre, 2002 

Federación Internacional Interreligiosa por la Paz Mundial 

Nueva York 

 

Respetados vigentes y antiguos jefes de estado, líderes del mundo académico, 
religioso y político del mundo, distinguidos diplomáticos y líderes de las Naciones 
Unidas: 

Además de la convocatoria organizada por la Federación Internacional Interreligiosa 
por la Paz Mundial (FIIPM), existe otra razón para nuestra reunión: la conmemoración 
del Día Internacional de la Paz. En esta ocasión de tan profundo significado, como 
Fundador de la FIIPM, me gustaría compartir con ustedes un mensaje sobre el ideal 
original de Dios que lleva por título “la Nación de Dios y el Mundo Unificado”. 

¿Por qué debemos construir el Reino de Dios? Dios ha hablado de “Su Reino y Su 
Justicia” pero, hasta el presente, los hombres han sido incapaces de lograrlos. Es 
importante reconocer que la humanidad de nuestro tiempo, al igual que ha ocurrido a 
lo largo de miles de años de historia, ha deseado fervientemente Él establecimiento del 
Reino de Dios y Su Justicia. 

¿Cómo es que el Reino y la justicia tan fervientemente deseados han llegado a ser una 
meta tan lejana? La razón debe buscarse en la Caída en la que incurrieron los seres 
humanos. Como resultado de la caída humana, Dios y la humanidad, que en un 
principio debían ser la base para Su Reino y Su justicia, llegaron a encontrarse en 
circunstancias que les impidieron llegar a tener una relación el uno con el otro. Los 
seres humanos no llegaron a saber mucho sobre el Padre que es el centro del reino y la 
justicia. Por ello, Dios tuvo que trabajar a lo largo de la historia para educar a este 
pueblo ignorante y enseñarles sobre Sí mismo. En este contexto, Él establecimiento 
del Reino y Su Justicia ha permanecido como nuestro ferviente deseo y meta. 

Tenemos muchas naciones en este mundo y sin embargo no existe ni una sola que 
pueda recibir el amor completo de Dios. Por eso, Dios ha tenido que negar este mundo 
caído para recrear Su nuevo Reino. Dios ha estado guiando Su providencia para 
establecer una nación, ya que sin la ayuda de esta nación, Dios no puede cumplir Su 
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voluntad de restaurar al hombre. Debe existir un verdadero estado que esté centrado en 
una verdadera religión. Por eso, en el momento adecuado, Dios estableció una nación 
y religión particular, el pueblo elegido de Israel y el Judaísmo. 

¿Cuál es la característica principal de la nación que pueda cumplir ese fuerte deseo por 
el Reino de Dios? No estamos hablando de una nación como las que tenemos ahora. 
Llegará el día en que tengamos que abandonar estas naciones. 

No tenemos todavía el Reino de Dios. Una persona sin nación no tiene un domicilio 
permanente, una nacionalidad, o la posibilidad de inscribirse como ciudadano. Por esta 
razón debemos lograr Él establecimiento del Reino de Dios en este mundo. Tenemos 
que construir el reino de los cielos en la tierra y vivir en la tierra como ciudadanos de 
esta nación. En esa nación nos cuidamos de nuestras familias y parientes, y heredamos 
el linaje de verdaderos y buenos padres que aman a su pueblo y nación, como hijos e 
hijas victoriosos. Sólo de esta manera entraremos en el Reino de los Cielos en el 
mundo espiritual. Este es el Principio de Dios. 

Sólo cuando exista esa nación seremos capaces de pasar una tradición que permanezca 
a través de nuestros descendientes por toda la eternidad. Sólo cuando exista esa nación 
permanecerán la sangre y el sudor que hemos derramado. Sólo cuando exista esa 
nación podrán hombres y mujeres construir un monumento lleno de alabanzas al cielo 
por el trabajo realizado por Dios en esta tierra, y sólo entonces permanecerán todos los 
destellos de la gloria. Si no existe una nación, todo habrá sido en vano. Por esta razón 
debemos entender que Él establecimiento del Reino de Dios es nuestra tarea más 
importante. 

Tenemos que vivir con la constante convicción de que “nuestra familia está guardando 
la nación calificada para recibir el amor de los Verdaderos Padres y, por eso, tenemos 
que ser hijos de piedad filial hacia los Verdaderos Padres y buenos patriotas hacia la 
nación”. Esto implica que debemos recibir el amor de Dios y de los Verdaderos 
Padres, y no podemos recibir el amor de Dios a menos que tengamos una nación ya 
que sólo tras ser victoriosos sobre el dominio que Satán tiene en la nación podremos 
establecer el Reino de Dios. 

El Reino de Dios es el deseo anhelado de toda la gente 

¿Por qué anhelamos el Reino de Dios? Porque es el lugar donde hay amor. Un lugar 
donde encontramos un amor que no es pasajero sino que vive eternamente, 
transcendiendo el tiempo. Es un lugar donde podemos ser ensalzados, y donde nuestro 
valor es reconocido al más alto nivel. Es el lugar donde podemos ser felices 
eternamente. Por estas razones, los hombres añoran el Reino de los Cielos y anhelan 
verlo hecho realidad. 
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Debemos recorrer el camino que tanto deseamos y construir la nación en que podamos 
vivir por toda la eternidad. Si poseemos riquezas, éstas deben pertenecer al cosmos y, 
a la vez, a nosotros mismos, deben pertenecer al pasado y al futuro al mismo tiempo 
que al presente. Tenemos que poseer tal autoridad y conocimiento que cuando 
lloremos, el cielo y la tierra lloren con nosotros, y cuando seamos felices, el cielo y la 
tierra puedan compartir nuestra alegría. Este es el deseo más elevado y la esperanza 
más ansiada que la humanidad caída debe hacer realidad en la era presente. 

Todos los hombres deben poder vivir en su nación. Este es un derecho absoluto y un 
requisito inalienable de todos los seres humanos. Todos, sin excepción, debemos vivir 
con el deseo ardiente por el Reino de Dios y Su Justicia. 

¿Tenemos una nación así? Dado que no es así, debemos conseguirlo ahora. ¿De qué 
clase de nación he estado hablando? De una nación llena de ideales, una nación que 
viva en unidad. Una nación en la que todos tengan cabida. En el proceso para construir 
esta nación, nadie debe quedar excluido. Todos, la familia, el clan, la nación y el 
mundo, deben cooperar. Así es como cada individuo podrá vivir con una unidad 
interior y podrá establecer familias, clanes, sociedades, naciones y un mundo unidos.  

Dios debe cumplir el propósito de Su providencia en la tierra absolutamente. ¿Qué 
consecuencias traería esto? El hecho de que Dios finalmente sería capaz de salvar a 
toda la humanidad y ejercer Su dominio sobre todo el mundo. El propósito de la 
providencia no puede ser otro que la esperanza de verlo hecho realidad.  

Si no somos capaces de completar la tarea de restaurar una nación en la tierra, no 
podremos poseer en el mundo espiritual el valor de un ciudadano del Reino de los 
Cielos. Debemos llevar a la próxima vida el cumplimiento y la calificación de haber 
estado bajo el dominio de Dios en la tierra. Este es Él estándar original de la creación 
de Dios.  

No envidio nada en este mundo. No me atrae nada de este mundo. El deseo más 
profundo en mi vida ha sido, “debo ser capaz de morir en una nación donde Dios 
pueda protegerme; si no lo consigo en mi propia vida, ¿no habrá sido esta una 
existencia miserable? Debo establecer una nación así antes de que muera y vivir en 
ella, aunque sea por un solo día”. 

Por ese único día estoy dispuesto a ofrecer el sacrificio hecho a lo largo de miles de 
días. Vosotros podéis descansar porque no comprendéis estas cosas, pero yo debo ir 
adelante. Aunque no podáis hacerlo, yo debo hacerlo, aunque represente tener que 
movilizar a personas de otros países. Si una nación no puede hacerlo, debo trabajar a 
través de otros países siguiendo una estrategia indirecta. 

¿Cuál es el propósito de nuestra fe? Llegar a ser ciudadanos del Reino de Dios. Si no 
somos ciudadanos de Su Reino, no estaremos libres de dirigirnos con orgullo a la 
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gente de este mundo y a la creación. No estaremos libres de recibir su amor. Una 
persona sin nación se siente siempre vulnerable. Se encuentra en una posición 
miserable. Puede sufrir injustamente por un sinnúmero de razones. Por eso debemos 
saber dónde encontrar la nación que proviene de Dios; la nación que pueda servir 
como punto de apoyo de Dios en este mundo. Esta es una cuestión esencial. 

Finalmente, debemos ser capaces de derramar sangre y sudor por el bien de la gente de 
esta nación, por la causa de construir el reino celestial eterno, y por el propósito de 
formar una sociedad próspera de la que nuestros descendientes puedan cantar 
canciones de alabanza por la eternidad. 

Sin lugar a dudas, los hijos del linaje directo de Dios ejercerán una autoridad real 
sobre esta nación, basados en la orden del Cielo de transmitir la soberanía plena de 
Dios. Este Reino estará más allá de los fracasados sistemas de la democracia y el 
comunismo. Una vez formado, este Reino durará por siempre. 

Cuando os ponéis a pensar en estas cosas, ¿no os sentís mal de no poder ser 
ciudadanos de este Reino? Creo que debemos lamentarnos por el hecho de no ser 
capaces de vivir en una nación así. Debemos arrepentirnos de que no hemos adquirido 
esta soberanía única e incambiable. 

En un intento por establecer esta soberanía, nación y territorio, los seres humanos han 
establecido numerosos reinos. Sabemos que fruto de ese proceso, muchas personas 
han muerto, gente humilde ha sido sacrificada, muchos países han sido destruidos y la 
autoridad real ha cambiado de mano muchas veces. Entre la gente sacrificada, no hay 
duda de que aquellos en el lado del Cielo, almas en pena que se sacrificaron por este 
propósito, todavía añoran Él establecimiento de un reino y un mundo así. 

La providencia de Dios para establecer Su Reino 

Ahora somos conscientes de que por la caída humana es Satán, y no Dios, quien ha 
ejercido su poder sobre la historia. En un principio, Dios era quien debía ser el señor 
de este mundo. Si los clanes y estados formados por las familias nacidas de hijos 
directos de Dios hubieran construido el mundo y hubieran mantenido una relación de 
amor con Dios, entonces Este podría haber ejercido Su dominio sobre este mundo, 
sobre cada nación, sobre cada familia y sobre cada individuo. Debido a la caída 
humana, sin embargo, los individuos, familias, clanes, sociedades, naciones y el 
mundo están viendo contrarios a Dios. Esta ha sido la historia y el mundo traídos por 
la caída. 

Si dejamos este mundo tal y como está, el mundo de amor eterno expresado en el ideal 
de la creación de Dios no llegará a existir. Pero debido a que Dios, el Ser Absoluto, no 
puede establecer Su autoridad original sin cumplir Su voluntad original, ha estado 
utilizando Su posición como Él estándar para hacer que el mundo del mal vuelva bajo 
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Su control y guiarlo para que llegue a ser el mundo del ideal original. Esta ha sido la 
providencia de Dios con respecto a este mundo caído. 

Hay muchas naciones en la tierra hoy en día dominadas por una soberanía caída, pero 
no existe ni tan siquiera una que esté en sintonía con el deseo de Dios. Para poder 
establecer una nación que pudiera cumplir Su voluntad, Dios ha estado trabajando a lo 
largo de la historia guiando a la gente sin que esta fuera consciente. Dios creó a Adán 
y le guió hacia la perfección con el deseo de tener un ser a través del cual pudiera 
ejercer Su dominio sobre la familia, la sociedad y el mundo. Sin embargo, como 
consecuencia de la caída de Adán, la historia que empezó en unidad se rompió en 
innumerables pedazos. La historia de la salvación ha sido el proceso de recomponer y 
unir todos esos pedazos. 

Dado que Adán fue el antepasado de todos los seres humanos, perder a Adán, aunque 
fuera solo un individuo, fue como perder a todo el género humano. Por eso Dios 
necesita llamar y formar a Adán de nuevo. La persona elegida debe ser alguien que sea 
capaz de abandonar y olvidar su clan y nación, y vivir exclusivamente por la voluntad 
de Dios. 

Analicemos, dentro de ese contexto, los orígenes del Cristianismo. Jesús, debido a la 
falta de fe y persecución de Israel, fue forzado a una vida errante, siendo incapaz de 
cumplir la esperanza que hubiera colmado tanto al cuerpo como al espíritu. Pero el 
Mesías viene con la misión de romper todas las barreras en el cielo y en la tierra, y 
traer un mundo completamente unido. Dios desea absolutamente que establezcamos 
un estado que esté guiado por los principios requeridos por la ley celestial, y que 
desaparezcan los estados estructurados por los principios del mundo caído. La 
ferviente esperanza de Dios para Adán no estaba confinada a Adán como individuo 
sino que debía ampliarse a su familia, clan, sociedad y nación. 

Cuando los esfuerzos del Mesías por construir una verdadera nación fueron destruidos, 
Israel sufrió enormemente. Por eso, el Señor en su nueva venida es responsable de 
perfeccionar a Adán y cumplir la misión del Mesías. Él es responsable de lograr la 
perfección de la familia, el clan, la sociedad, la nación y el mundo que tenga sus raíces 
en Adán. 

Dios envió a sus queridos hijos e hijas a la tierra para hacer que la historia avanzara 
hacia Él establecimiento de una nación que esté absolutamente unida. Pero en estos 
tiempos no existe un fundamento preparado que permita la restauración de esa nación. 
Debido a los fracasos continuos, Dios ha estado enviando personas celestiales a la 
tierra para hacerse cargo del progreso y la culminación de esta tarea. Esta ha sido la 
historia de la providencia de la restauración. 
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Debemos sentirnos agradecidos aunque Dios tenga que sacrificarnos como individuos. 
Incluso, aunque sacrifique a nuestras familias, clanes, sociedades y naciones, debemos 
estar agradecidos. Sólo cuando sean creados un verdadero individuo y una verdadera 
nación podrá volver el orden a este mundo. Si el Reino de Dios no puede ser 
construido sobre el fundamento del sacrificio hecho por el individuo, entonces el 
sacrificio debe ampliarse más allá del individuo y llegar a la familia, el clan y la 
sociedad. 

Dios mismo, al llevar a cabo la providencia para establecer Su Reino, se ha regido por 
este principio. Por ello, Su estrategia es tal que si un individuo apareciera capaz de 
vivir por el Reino, la familia que heredara la tradición individual de esta persona 
tendría que hacer los siguientes sacrificios por el bien del Reino, y a continuación, 
serían el clan y el pueblo que heredaran la tradición de esta familia los que se 
sacrificarían por causa del Reino. Así ha llevado a cabo Dios la providencia para 
establecer Su Reino. 

¿Por qué razón hemos nacido en esta tierra? Hemos nacido para amar el Reino de 
Dios. De la misma manera, el amor de Dios por Su Reino le ha motivado a seguir 
adelante con Su providencia. 

Jesús y el Reino de Dios 

Los ciudadanos de una nación que no tiene soberanía propia se encuentran en una 
situación penosa. Esto le preocupó a Jesús y por eso nos dijo: “No andéis, pues, 
preocupados diciendo: ¿Qué vamos a comer?, ¿qué vamos a beber?, ¿con qué vamos a 
vestirnos? Que por todas esas cosas se afanan los gentiles; pues ya sabe vuestro Padre 
Celestial que tenéis necesidad de todo eso. Buscad primero su Reino y su justicia, y 
todas esas cosas se os darán por añadidura (Mateo 6:31-33) ¿Acaso dijo que debemos 
intentar tener un hijo varón en primer lugar, o bien, el Reino de Dios? Jesús nos dijo 
que debemos buscar el Reino que Dios está anhelando. 

El deseo ardiente de Dios por establecer Su Reino y Su justicia no puede ser logrado 
sin contar con los seres humanos y la creación. De hecho, sólo a través de los seres 
humanos puede ser realizado. Dios desea vivir en armonía con la creación mediante 
verdaderos seres humanos. Por eso Dios envió a Jesús a la tierra de forma substancial 
para que fuera el Señor ante la humanidad caída, como portador del linaje del Cielo. 
Jesús fue la primera persona en la tierra que ha venido con el propósito de cumplir el 
deseo histórico de Dios. 

Jesús fue el hijo de Dios, el primero en ocupar esa posición después de cuatro mil años 
de preparación. Fue el hijo de Dios, con la semilla de la familia de José, viviendo en la 
tierra, dentro de una nación centrada en el Judaísmo. El lado satánico había ya 
establecido muchas naciones que se oponían al lado del Cielo, por eso Dios también 
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necesitaba una nación asentada sobre un fundamento completo. Por ello Dios trabajó 
por cuatro mil años para formar esta nación. El fruto de esa labor vendría cuando el 
pueblo de Israel aceptara a Jesús y estableciera un fundamento mundial. Esto hubiera 
traído la construcción de un mundo en la tierra centrado completamente en Dios y en 
Jesús. Pero dado que este murió prematuramente, este mundo sólo fue establecido 
espiritualmente. 

A lo largo de sus tres años de ministerio público, Jesús intentó indemnizar todo lo que 
había sido perdido centrado en el Judaísmo. Pero Jesús fue crucificado e Israel, que 
había establecido en la tierra una base substancial como fundamento nacional de Dios 
tanto en cuerpo como en espíritu, también pereció. A causa de la muerte de Jesús, el 
Cristianismo sólo pudo establecer el fundamento espiritual para la nación, y los 
israelitas llegaron a ser un pueblo sin nación, forzados a errar por el mundo, objetos de 
burla del mundo satánico. Por esta razón, no existe una nación que sea verdaderamente 
cristiana tanto en espíritu como en cuerpo. Por eso, el Señor en su nueva venida debe 
restaurar la providencia de cuatro mil años por la que Dios creó la nación de Israel y 
restaurar todo lo que fue perdido a través de la incredulidad de los israelitas causada 
por su ignorancia. 

Jesús vino para establecer una nación, una única nación, pero no pudo hacerlo 
espiritual y substancialmente; sólo pudo lograrlo a un nivel espiritual. Por eso el 
Cristianismo hoy en día no tiene una nación substancial en la tierra. Dios no tiene una 
nación o un pueblo en la tierra a los que pueda decir, “mi amada nación, mi amado 
pueblo”. El fundamento del Reino de Dios no ha sido construido todavía en esta tierra. 
Si en los días de Jesús, la nación de Israel se hubiera unido a él, habría llegado a ser el 
Reino de Dios centrado en Su hijo, Jesús, y Dios habría restaurado al mundo centrado 
en esa nación. Pero a consecuencia de su muerte, es decir, a consecuencia de la 
pérdida de su cuerpo, el fundamento para unir el cuerpo y Él espíritu en la tierra pudo 
dar fruto sólo espiritualmente. 

Hasta ahora los cristianos han sido un pueblo sin país, por eso han sufrido la muerte 
dondequiera que han ido. El Cristianismo creció gracias a la sangre de los mártires. Y 
debido a la forma en que el Cristianismo se implantó en el mundo, no le quedó más 
remedio que ofrecer el sacrificio de los mártires para su crecimiento. Pero el tiempo 
para ese derramamiento y persecución ya ha pasado. Y ahora, en vez de decaer y 
desaparecer completamente, ha emergido una forma de pensamiento que añora ver el 
Reino de Dios y espera ansiosamente al Señor venidero para establecer, sobre la base 
del fundamento espiritual del Cristianismo, la nación substancial que fue perdida. Esta 
es la expectación que rodea la Segunda Venida. 

Hasta ahora Jesús ha estado esperando en el Paraíso. Debemos ser conscientes de que 
él todavía no ha podido ocupar su sitio en el trono preparado en el Cielo. Jesús debía 
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recuperar la soberanía nacional ante Dios, ejercer su guía sobre esa nación y formarla 
de tal modo que poseyera la autoridad para conectar directamente la tierra al cielo. 
Dado que él no pudo establecer una nación así, Jesús no puede presentarse ante Dios. 
Por eso el paraíso ha llegado a ser una “sala de espera” en el camino al cielo. El cielo 
es un lugar donde nadie puede entrar solo. Si la caída no hubiera ocurrido, hubiéramos 
ido al Cielo como familias bendecidas, centradas en Adán y Eva. Debemos entrar en él 
con nuestros hijos e hijas. 

Dios ha estado luchando por dos mil años para restaurar esta situación por 
indemnización y construir un fundamento con el que llegar al mundo. Pero si no existe 
un estándar nacional, ¿quién podrá heredar el fundamento de la nación? Por eso Dios 
ha estado trabajando a través de un nuevo movimiento religioso centrado en el 
Cristianismo para encontrar las personas preparadas espiritualmente y realizar los 
preparativos necesarios. 

Respetados líderes religiosos: Con la entrada del tercer milenio, la humanidad está 
recibiendo una nueva fortuna celestial. Espero que los fieles de las distintas 
confesiones religiosas unan sus corazones y apoyen mi propuesta para establecer un 
consejo paralelo a la Asamblea General, dentro de las Naciones Unidas, compuesto 
por representantes de las diversas religiones. Si existe una noble tarea que las 
Naciones Unidas deben acometer por el bien de la humanidad, esta es la de contribuir 
a la recuperación espiritual de la humanidad sobre la base del verdadero amor de Dios. 

Para este propósito, he escogido líderes de conciencia no sólo del campo religioso sino 
también del mundo de la política, de la filosofía, de los negocios, de la cultura y de 
otros campos, y les he ofrecido un sistema educativo basado en el verdadero amor 
expresado en el vivir por los demás. Sobre este fundamento, he nombrado ya a 
decenas de miles de Embajadores de la Paz que por todo el mundo están ayudando a la 
Federación Internacional Interreligiosa por la Paz mundial que he fundado. Ellos están 
invirtiendo toda su energía para conseguir el mundo de paz que es el deseo ferviente 
de Dios y de la humanidad. El día se acerca en que la voluntad del Dios todopoderoso, 
omnisciente y absoluto se verá cumplida. 

Me gustaría concluir pidiendo a los líderes aquí reunidos que participen activamente 
en el proceso de recrear sus familias y naciones con un verdadero amor y ayudar a 
construir un mundo eterno de paz donde no haya fronteras nacionales. 

Ruego a Dios para que les bendiga en abundancia. 

Gracias 
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2002.09.21 - La orientación del papel de la 
religión en una situación de paz y seguridad: 
Hacia la formación de un Consejo Interreligioso 
en las Naciones Unidas 
 
Federación Interreligiosa e Internacional para la Paz Mundial 

Discurso del Fundador Rev. Sun Myung Moon 

pronunciado en Nueva York, el 21 de setiembre de 2002 

  
Respetados jefes de Estado actuales y retirados, líderes religiosos, políticos y 
académicos de todo el mundo, distinguidos diplomáticos y líderes de las Naciones 
Unidas:  
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Además de la convocatoria al Segundo Congreso para la Paz, otra razón para 
convocarlos hoy aquí con sus corazones anhelantes por lograr la paz mundial, es para 
celebrar el Día Internacional de la Paz. Es en esta ocasión profundamente 
significativa, que como fundador de la Federación Interreligiosa e Internacional para 
la Paz Mundial me gustaría transmitirles un mensaje relativo al ideal original de Dios. 
El título del mensaje es "La Tierra Paterna de Dios y el Mundo Único". 

  

Por qué debemos establecer el Reino de Dios 

  

Dios se ha manifestado con relación a Su Reino y a Su Justicia, pero las personas que 
viven actualmente en la Tierra no han podido hacerlos realidad. Es importante saber 
que la humanidad de hoy, al igual que como ha sido durante muchos miles de años de 
historia humana, desea fervientemente Él establecimiento del Reino de Dios y Su 
justicia.  

  

¿Cómo puede ocurrir entonces que el Reino de Dios y la justicia que tanto hemos 
deseado fervientemente, permanezcan como metas incumplidas? La razón es que los 
seres humanos incurrieron en la Caída. Como resultado de la Caída humana, Dios y la 
humanidad que originariamente hubieran sido el núcleo del Reino y su Justicia, se 
encontraron en situaciones que impidieron que trabaran una relación con otros seres 
humanos que no sabían mucho de nuestro Padre, del centro de su Reino o de su 
Justicia, por lo tanto. Dios ha obrado en el correr del camino de la historia para 
iluminar a estas personas ignorantes y para enseñarnos respecto a Sí Mismo. En este 
contexto, que se establezcan su Reino y su Justicia, permanece como nuestro ferviente 
deseo y meta.  
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En el mundo actual existen muchas naciones. Sin embargo, ni una siquiera ha podido 
recibir verdaderamente el amor de Dios. Por esta razón, Dios desea que desaparezca 
este mundo caído y que sea recreado su Nuevo Reino. Dios ha dirigido Su providencia 
para establecer una nación. Dios no puede lograr Su voluntad de una restauración 
humana sin que exista la cooperación de una nación. Debe existir un Estado 
verdadero, centrado en la religión verdadera; por tanto, en la plenitud de los tiempos, 
Dios establecería una nación y una religión específicas: los pueblos escogidos de 
Israel y el Judaísmo.  

  

¿Cuál es el carácter de la nación que cumpliría nuestro ferviente deseo en cuanto al 
Reino de Dios? No es como las naciones en la que ustedes están viviendo ahora. 
Algún día, tendremos que abandonar estas naciones.  

  

Aún no tenemos el Reino de Dios. La persona sin una nación no tiene un domicilio 
permanente, una nacionalidad, o la posibilidad de figurar como un ciudadano. Por 
estas razones, debemos lograr Él establecimiento del Reino de Dios en el mundo 
actual, Debemos construir el Reino Celestial en la Tierra, debemos vivir en la Tierra 
como ciudadanos de esa nación. En esa nación nosotros dirigimos nuestras familias y 
parientes, y heredamos el linaje de los Padres Verdaderos y buenos, que aman a su 
país y a su nación como hijos e hijas victoriosos. Solo de esa manera entraremos al 
Reino del Cielo en el mundo espiritual. Este es el Principio de Dios.  

  

Solamente cuando estemos en condiciones de legar una tradición que quede hasta la 
eternidad para nuestros descendientes. Solamente cuando haya una nación vivirá la 
sangre y el sudor que derramamos, solo cuando exista esa nación hombres y mujeres 
levantarán un monumento agradeciendo a Dios por el resultado del trabajo en esta 
Tierra y solo entonces permanecerá la gloria de cada esfuerzo. Si no existiera una 
nación, todo habría sido inútil. Por esto es que debemos comprender que Él 
establecimiento del Reino de Dios es nuestra tarea más importante.  
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Debemos vivir con la permanente convicción que nuestra familia está protegiendo a la 
nación y que de esa manera está calificada para recibir el amor de los Padres 
Verdaderos. Por tanto yo debo ser un hijo filial de los Padres Verdaderos y cumplir 
con la nación como un verdadero patriota. Esto significa que debemos recibir el amor 
de los buenos y Padres Verdaderos. No podemos recibir el amor de Dios a menos que 
tengamos una nación. Esto ocurre sólo después que hayamos triunfado sobre el 
dominio que Satanás tenía sobre la nación y que se haya establecido el Reino de Dios. 

  

El Reino de Dios es el Deseo Anhelado por toda la Gente.  

  

Nosotros anhelamos el Reino de Dios porque es el lugar donde reina el amor. Es el 
lugar donde podemos encontrar un amor que no sea transitorio sino que viva 
eternamente, trascendiendo el tiempo. Es también el lugar donde podemos ser 
realzados y donde nuestro valor sea reconocido en su máxima extensión. Es el lugar 
donde podemos ser felices eternamente. Estas son las razones por las que la gente 
anhela el Reino Celestial, que desea fervientemente ver. 

  

Debemos recorrer el camino que verdaderamente queremos transitar, y debemos 
construir la nación en la cual queramos vivir para toda la eternidad. Si poseemos 
riquezas, estas deben ser solo aquellas que con absoluta seguridad pertenecen al 
Cosmos, al mismo tiempo que nos pertenecen a nosotros, y que pertenecen al pasado y 
al futuro, al mismo tiempo que pertenecen al presente. Debemos también poseer tal 
autoridad y conocimiento, que cuando lloremos el cielo y la Tierra lloren con nosotros 
y que cuando experimentemos goce, el cielo y la Tierra puedan compartir nuestro 
goce. Este es el supremo deseo y la anhelada esperanza que la humanidad caída debe 
lograr en la era presente. 

  

Todos los hombres y mujeres deberían ser capaces de vivir en su propia nación. Este 
es un derecho absoluto y un don otorgado a los seres humanos y todos, sin excepción 
alguna, deben vivir una vida colmada por un anhelo por el Reino de Dios y Su 
Justicia. Esto significa que debemos pintar un cuadro del mundo ideal en el que se 
integren nuestros pensamientos, y que en nuestra vida cotidiana recorramos el camino 
de vivir para la concreción de su Reino y su Justicia. 
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No, ustedes no tienen ahora una nación así, pero ustedes deben establecerla ahora. 
¿Qué clase de nación le dije que sería esta? Será una nación de ideales y una nación de 
unidad. Será una nación en la que todas las personas puedan ingresar. En la obra para 
establecer esta nación, no se excluirá a nadie. Cooperarán la familia, el clan, la nación 
y el mundo. Todos cooperarán. Es así como cada persona puede llegar a unificarse 
internamente, y puede establecer la unidad en las familias, los clanes, las sociedades, 
las naciones y el mundo.  

  

Dios debe alcanzar el propósito de Su providencia en la Tierra sin falla alguna. ¿Cuál 
sería entonces el resultado? Sería que Dios podría salvar a todas las personas y ejercer 
su dominio sobre el mundo. El propósito de la providencia no puede ser otro que la 
esperanza en esto se haga realidad.  

  

Si ustedes no son capaces de completar la tarea de restaurar una nación en la Tierra, 
entonces el mundo espiritual no tendrá el valor de una persona del Reino del Cielo. 
Ustedes deben llevar consigo a la otra vida el logro y los méritos de haber participado 
del dominio de Dios sobre la Tierra. Esta es la norma original de la creación de Dios.  

  

Nada envidio de este mundo porque no me interesan las cosas de este mundo. El 
supremo anhelo de toda mi vida ha sido este: ¿No sería yo capaz de morir en una 
nación en que Dios pueda protegerme? Si yo no logro esto durante mi vida terrenal, 
¿no habría sido la mía una vida miserable? Yo debo establecer a esta nación antes de 
morir y vivir allí, aunque fuera durante un único día. 

  

En aras de ese único día me siento deseoso de ofrecer los sacrificios hechos durante 
miles de días. Ustedes pueden sentirse en calma, porque aunque ustedes no entiendan 
estas cosas, yo sigo ocupándome de ellas, aunque ustedes no pudieran hacerlo, yo 
debo hacerlo aunque requiera movilizar personas en otros países. Si una nación no lo 
puede hacer, yo debo obrar mediante otros países para llevar a cabo una estrategia 
indirecta. 
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¿Cuál es el propósito de nuestra fe? Es que nosotros lleguemos a ser ciudadanos del 
Reino de Dios. Si no somos ciudadanos de su Reino, no estaríamos habilitados para 
vincularnos con orgullo a todas las personas de la Creación. No seríamos libres para 
recibir su amor. La persona sin una nación es siempre vulnerable y permanece en una 
posición lastimosa en la que puede sufrir injustamente por muchas razones. Por esto es 
que necesitamos saber dónde encontrar el deseo de la nación de Dios, o sea, la nación 
que servirá como apoyo a Dios en el mundo. Este es el tema esencial. 

  

Por último, deberíamos ser capaces de derramar sangre y sudor en aras del pueblo de 
esta nación, en aras de la edificación del eterno Reino Celestial, y en aras de la 
construcción de una sociedad próspera en la que nuestros descendientes cantarán loas 
durante toda la eternidad. 

  

Sin duda, que el linaje directo de los hijos de Dios, ejercerá una autoridad real en esta 
nación, basada en su mandato proveniente del cielo que tendrá el sello de la plena 
autoridad de Dios. Este reino reconocerá que la democracia y el comunismo son 
sistemas fracasados y que una vez formado este reino durará para siempre. 

  

Cuando ustedes reflexionan respecto a esto, ¿no se sienten mortificados por no ser 
ciudadanos de este reino? Yo creo que deberíamos lamentarnos por el hecho que no 
seamos capaces de vivir en una nación así, que deberíamos arrepentirnos por no haber 
adquirido este reino único e incambiable. 

  

Al intentar establecer tal reino, nación y territorio, los seres humanos han establecido 
numerosos reinos. Sabemos que durante este proceso muchas personas murieron, 
muchas personas comunes fueron sacrificadas, muchos países fueron destruidos y la 
autoridad real cambió de manos muchas veces entre las personas que fueron 
sacrificadas, no puede existir duda que quienes estaban del lado del Cielo las almas 
apenadas de quienes fueron sacrificados por este propósito anhelan aún Él 
establecimiento de un Mundo y de un Reino así. 

  

La Providencia de Dios para establecer Su Reino. 
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Hemos llegado a saber que después de la Caída humana, Satanás y no Dios, ejerció su 
dominio en la historia, aunque sin embargo, se había supuesto al principio que sería 
Dios el amo de este mundo. Si los clanes y los estados formados por familias de los 
hijos directos de Dios hubieran edificado el mundo y se hubieran mantenido sus 
relaciones de obediencia y amor a Dios, entonces Este hubiera podido ejercer su 
dominio sobre el mundo, sobre cada nación, sobre cada familia y sobre cada 
individuo, pero a causa de la Caída humana, no obstante, todos los individuos, 
familias, clanes, sociedades y naciones del mundo se encuentran ahora enfrentadas a 
Dios. Esta es la historia y el mundo producidos por la Caída. 

  

Si dejáramos al mundo como es, el mundo de amor eterno que exprese el ideal de Dios 
de la creación, no se concretarán porque Dios como ser absoluto, no puede establecer 
su autoridad original a menos que Él cumpla Su voluntad original; Él ha utilizado Su 
posición como la norma para lograr tener el mundo del mal bajo control y encauzar al 
mundo para lograr su ideal original. Esta ha sido la providencia de Dios con relación 
al Mundo Caído.  

  

Existen muchas naciones de la Tierra actualmente que pertenecen a la soberanía caída, 
pero no existe siquiera una alineada con el ferviente deseo de Dios. Para establecer 
una nación por medio de la cual pueda lograr el cumplimiento de su voluntad, Dios ha 
estado obrando en el correr de la historia para guiar a la gente sin que esta tuviera 
conciencia de ello. Dios creó a Adán y lo crió orientado hacia la perfección con el 
deseo de tener un ser que ejerciera el dominio sobre todas las familias, las sociedades 
y el mundo todo. Como resultado de la caída de Adán, sin embargo, la historia que 
comenzó como una unidad que quedó rota en innumerables pedazos. La historia de la 
Salvación ha sido la de un proceso de arreglar y conectar todos esos trozos. 

  

Dado que Adán fue el ancestro de todos los seres humanos, el perder a Adán como una 
persona individual fue lo mismo que perder la totalidad. Es así que cuando Dios 
necesita llamar a Adán y establecerlo nuevamente. La persona que es llamada debe ser 
capaz de renunciar y olvidar su clan y a su nación para vivir exclusivamente para la 
voluntad de Dios. 
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Examinemos ahora el contexto del origen de la historia del cristianismo. Jesús como 
consecuencia de la incredulidad de Israel y de la persecución, fue forzado a una vida 
errante. No le fue posible satisfacer la esperanza de que hablara tanto al espíritu como 
a la carne. Pero el Mesías viene con la misión de eliminar todas las barreras en el 
Cielo y en la Tierra para lograr un Dios único y total que rija un Estado basado en los 
principios, requerido por la ley del cielo y que los estados estructurados según los 
principios del mundo caído desaparezcan. La ferviente esperanza de Dios en Adán no 
estaba limitada a Adán como individuo, sino que se extendían con relación a una 
familia, clan, sociedad y nación provenientes de Adán. 

  

Cuando los esfuerzos del Mesías para edificar una nación verdadera resultaron 
frustrados, Israel sufrió enormemente, de manera que la palabra que llega nuevamente 
es responsable del Adán perfecto y de cumplir la misión del Mesías. Este ser es 
responsable del perfeccionamiento de la familia, del clan, de la sociedad, de la nación 
y del mundo enraizado en Adán. 

  

Dios envió a sus hijos e hijas amados a la Tierra para impulsarla hacia adelante, con el 
objetivo de establecer la nación que sea absolutamente única. Pero en el momento 
presente no está preparado un fundamento sobre el que una nación pueda ser 
restaurada por causa de los repetidos fallos, Dios ha enviado personas celestiales a la 
Tierra para lograrlo, impulsar y cumplir esta tarea. Esa ha sido la historia de la 
providencia de la restauración. 

  

Debemos sentirnos agradecidos aún si Dios nos sacrificara con individuos, aún si Él 
sacrificara a nuestras familias, clanes, sociedades y naciones deberíamos sentirnos 
agradecidos solamente cuando una persona verdadera así y una verdadera nación 
fueran creadas y pudieran lograr que el orden viniera al mundo. Si el Reino de Dios no 
pudiera ser edificado sobre este fundamento de sacrificios hecho por un individuo, 
entonces el sacrificio debería extenderse más allá del individuo a la familia, al clan y a 
la sociedad. 
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Colaboramos con la providencia para establecer su Reino, aún cuando Dios se haya 
regido por este principio. Como consecuencia de ello se ejecutó una estrategia acorde, 
si apareciera un individuo que viviera en aras del reino entonces la familia que 
heredara la tradición individual de esta persona, se encargaría del siguiente sacrificio 
en aras del reino y posteriormente de un clan y una persona heredaría la tradición de 
esta familia y se sacrificaría por el Reino. Así es como Dios llevó a cabo la 
providencia para establecer el Reino. Para ese propósito nacimos nosotros en esta 
Tierra, para amar el reino de Dios, el amor de Dios por ese Reino lo ha motivado para 
llevar a cabo su providencia. 

  

Jesús y el Reino de Dios. 

Los ciudadanos de la nación que no tienen soberanía se encuentran en una situación 
miserable. Esto preocupó a Jesús y así nos lo dijo:  

  

No se afanen, pues, diciendo: ¿qué comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos? 
Porque los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre Celestial sabe que 
ustedes tienen necesidad de todas estas cosas. Pero busquen primeramente el Reino de 
Dios y su Justicia y todas estas cosas les serán añadidas. (Mt. 6:31-33) 

  

El ferviente deseo de Dios era establecer su Reino y su Justicia, lo que no puede ser 
logrado sin el concurso de los seres humanos y de la Creación. En realidad es solo con 
el concurso de los seres humanos que esto puede lograrse. Dios desea que mediante la 
armonización de Sus esfuerzos y de la Creación, mediante seres humanos Verdaderos, 
eso se lograría. Por esa razón es que Dios envió a Jesús a esta Tierra como un ser 
sustancial que pudiera representar al Señor ante la humanidad Caída y hacer progresar 
al linaje celestial. Jesús fue la primer persona que tuvo el propósito de hacer cumplir el 
ferviente deseo de Dios en la Tierra. 
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Jesús fue el hijo de Dios, el primero establecido en esta posición después de 2000 años 
de preparación. Él era el hijo de Dios viviendo en la Tierra en medio de una nación 
centrada en el Judaísmo con la semilla de la familia de José. El lado satánico había ya 
establecido naciones y estaba atacando al lado celestial, de manera que el lado 
celestial también necesitaba una nación que se alineara a él para completar el 
fundamento. Por eso es que Dios actuó durante 2000 años para formar esa nación 
única. El fruto de la labor de Dios fue presentarse al pueblo de Israel para que aceptará 
a Jesús y se constituyera un fundamento mundial. Esto debería haber conducido al 
establecimiento de un mundo centrado completamente en Dios y con Jesús en la 
Tierra. Debido a la muerte prematura de Jesús, sin embargo, este mundo fue 
establecido solo espiritualmente.  

  

Centrándose en su vida pública de tres años, Jesús intentó indemnizar lo que se había 
perdido centrándose en el Judaísmo. Jesús fue crucificado sin embargo, e Israel, que 
había sido establecido como un cuerpo sustancial en la Tierra, como el fundamento 
nacional de Dios tanto en Él espíritu como en la carne, pereció también por causa de 
haber sido muerto Jesús. El Cristianismo pudo lograr solo la fundación espiritual de la 
nación, los israelitas se convirtieron en un pueblo sin una nación, forzados a vagar por 
el mundo como un objeto de burla del mundo satánico. Es por esto por lo que no 
podemos encontrar una nación que sea verdaderamente Cristiana en Él espíritu y en la 
carne. Por eso es que el Señor que llegue nuevamente debe restaurar los 2000 años de 
providencia durante los que Dios creó la nación de Israel, y restaurar todo lo que se 
perdió debido a la incredulidad de los israelitas resultante de su ignorancia.  

  

Jesús llegó para establecer una nación, una nación que él no pudo establecer en 
espíritu ni en carne, Solo lo logró en espíritu, por esto es que el Cristianismo hoy no 
tiene una nación sustancial en la Tierra. Esto significa que Dios no puede recurrir a 
cualquier nación o a cualquier pueblo en la Tierra y decir, mi amada nación, mi amado 
pueblo. Esto nos señala que aún no ha sido edificado en esta Tierra el fundamento del 
Reino de Dios. Si en el tiempo de Jesús, la nación de Israel se hubiera hecho una 
centrándose en Jesús, entonces la nación hubiera sido el Reino de Dios centrándose en 
Su hijo Jesús, y Dios habría restaurado el mundo centrándose en esa nación. Como 
resultado de la muerte de Jesús, esto es como resultado de la pérdida del cuerpo 
sustancial, el fundamento para conectar Él espíritu y la carne sobre la Tierra sólo daría 
fruto espiritualmente. 
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Hasta ahora los Cristianos han sido como un pueblo sin país, así que han sufrido la 
muerte en todos los lugares que han ido. El Cristianismo creció sobre la sangre de los 
mártires por la manera en que el Cristianismo se plantó en el mundo no podía crecer 
salvo por la muerte de los mártires. Ahora el tiempo de derramar sangre y sufrir 
persecuciones terminó. En lugar de morir y desaparecer, sin embargo, surgió un 
camino de pensamiento que aspira al Reino de Dios y espera ansiosamente al Señor 
para recuperar la nación sustancial perdida en base al fundamento espiritual del 
Cristianismo. Esta es la expectativa de la Segunda Llegada.  

  

Aunque Jesús esté esperando en el Paraíso necesitamos saber que aún no se ha sentado 
en su trono del cielo. Jesús necesitaba establecer ante Dios una soberanía nacional y 
edificar una nación que poseyera la autoridad para ir directamente de la Tierra al 
Cielo. Por causa que él no pudo edificar una nación así, Jesús no puede permanecer 
ante Dios. Es así que el Paraíso se convirtió en la sala de espera rumbo al Cielo. El 
Cielo es un lugar donde nadie puede entrar solo. Si la caída no hubiera ocurrido, 
hubiéramos ido al Cielo como familias bendecidas, centrándonos en Adán y Eva, 
debemos ir allí con nuestros hijos e hijas. 

  

Para restaurar esto mediante la indemnización, Dios ha estado luchando durante 2000 
años para construir un fundamento que pueda conectarnos al mundo. Aquí no hay una 
norma nacional, sin embargo, que herede el fundamento de la nación. Para encontrar 
tal pueblo espiritual y hacer los preparativos necesarios, Dios está obrando mediante 
un nuevo movimiento religioso que se centra en el Cristianismo. 

  

Respetados líderes religiosos: en tanto que la humanidad entra al tercer milenio, recibe 
nuevamente la fortuna celestial. Tengo la esperanza de que todas las personas 
religiosas unirán sus corazones y seguirán mi propuesta para establecer un Consejo 
dentro de las Naciones Unidas integrado por representantes de diferentes religiones y 
que funcionará con la Asamblea General. Se trata de una noble tarea que las Naciones 
Unidas pueden cumplir en beneficio de la humanidad, que contribuiría a la 
recuperación espiritual de la humanidad sobre el fundamento del amor verdadero de 
Dios. 
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Con esta finalidad, yo he escogido líderes de buena conciencia, no solo en el campo 
religioso, sino también del gobierno, la filosofía, los negocios, la cultura y otros 
campos, y les he dado educación en el Amor Verdadero, que enseña que la vida vivida 
en aras de los otros es su fundamento, ya he designado decenas de miles de 
Embajadores para la Paz en todo el mundo, que levantan Él estandarte de la 
Federación Interreligiosa e Internacional para la Paz Mundial, organización que yo 
fundé. Están dedicando totalmente sus esfuerzos para llevar al mundo a la paz, que es 
el ferviente deseo de Dios y la humanidad. No transcurrirá mucho tiempo antes que la 
voluntad del Dios todopoderoso omnisciente y absoluto se cumpla. 

  

Me gustaría terminar mi exhortación pidiendo que los líderes aquí reunidos también se 
conviertan en participantes activos haciendo que sus familias y naciones se unan con 
amor verdadero en el logro de un perdurable mundo de paz sin límites nacionales. 

  

Oro para que la bendición del Cielo pueda derramar prosperidad en abundancia sobre 
ustedes y sus familias. 

  

Muchas gracias. 
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2002.09 - El Origen De La Paz Es Dios 
 

Dra. Hak Ja Han Moon 

Gira por los Estados Unidos de América 

Septiembre de 2002 

 

 Respetados dignatarios americanos amantes de la paz, damas y caballeros: 
extiendo mis cálidos saludos y gratitud a todos ustedes por venir aquí esta tarde. En 
este momento ustedes se están uniendo a más de 70 millones de personas en el mundo, 
incluyendo 7 millones en Corea y 700 millones de parejas bendecidas en el Mundo 
espiritual, que han participado en estas reuniones por la paz. 

 

 Estamos viviendo en un momento verdaderamente histórico y providencial. Este 
es un tiempo de gran fortuna celestial en el que construiremos el Mundo ideal de paz 
que el Cielo y la Tierra han anhelado ver durante 6 millones de años. Es el momento 
de construir el Reino de Dios en el Cielo y en la Tierra. 

 

 A lo largo de la historia providencial, Dios educó varias religiones para que se 
elevaran durante distintos períodos históricos y culturas. Los hombres de fe trabajaron 
en estas diferentes tradiciones haciendo esfuerzos continuos para alcanzar un mundo 
de paz. 

 

 Sin embargo, incluso hoy en día, los seres humanos se lamentan con dolores de 
parto porque aún no son capaces de liberarse de todo tipo de comportamiento no ético 
e inmoral. Por todos lados las personas se sienten consternadas al enfrentar la verdad 
de que, habiendo fracasado en enfrentar la corriente de inmoralidad, esta se precipita 
ahora con el poder de una agitada tormenta, que amenaza barrernos a todos en sus olas 
turbulentas. Esta es la trágica situación del ser humano moderno. 

 

 ¿Esto quiere decir que no existe ningún tipo de esperanza para nosotros? Mi 
esposo, el Reverendo Sun Myung Moon, y yo hemos dedicado nuestras vidas a dar la 
Palabra de Dios. Estos mensajes proféticos han probado ser un verdadero testimonio, 
que trasciende las limitaciones terrenales de esta era y de nuestro ambiente. 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1419  

 

 Hoy, una vez más, vengo ante ustedes con un mensaje del Cielo. Cada uno de 
ustedes debe decidir por sí mismo si creen o no, pero yo estoy aquí firmemente 
resuelta a actuar en el lugar de Dios, para dar Su mensaje al Mundo, en el tiempo de 
los Últimos Días. El título de este mensaje es: “Dios es el Origen de la Paz”. 

 

 Realmente deseo que abran las puertas de sus corazones. Los aliento a recibir 
humildemente la advertencia del Cielo para todos nosotros, que estamos viviendo en 
los Últimos Días. En esta era de ignorancia y confusión, debemos demostrar sabiduría. 

 

 En el comienzo, los seres humanos fueron creados para vivir centralizados en 
Dios, en el Jardín del Edén, y vivir en libertad y paz por la eternidad. Sin embargo, 
como resultado de la caída de nuestros primeros antepasados, Adán y Eva, la visión de 
este Mundo original nunca pudo hacerse realidad. En lugar de ello, desde el día en que 
ocurrió la caída, se ha desenvuelto en esta tierra una historia de sufrimiento y tristeza. 

 

 Dios quería que los seres humanos vivieran con Su amor verdadero y con Sus 
ideales verdaderos, pero nosotros fuimos incapaces de entender esos ideales y ni 
siquiera supimos lo que era el amor verdadero. Él quería que nosotros cantásemos 
canciones de libertad y paz, y que poseyéramos la felicidad completa de ser uno en 
corazón con Él, dándole gloria. Él quería que viviésemos en un ambiente de perfecta 
alegría, pero nosotros perdimos el jardín de la felicidad. 

 

 Trágicamente, no pudimos llegar a ser personas sagradas. Satanás invadió a la 
familia humana, manchando las relaciones de Padres Verdaderos, familias verdaderas 
y hermanos verdaderos. Satanás corrompió a nuestra tribu verdadera, sociedad 
verdadera, nación verdadera y mundo verdadero. 

 

 Esto no es todo. Satanás ha empujado a Dios mismo a pasar los pasados seis mil 
años en estado de sufrimiento y adversidad. La caída marcó el comienzo de la historia 
de muerte. A partir de ese día, la tierra se convirtió en un mundo de sufrimiento en 
lugar de un mundo de paz. No importa dónde vivamos en el mundo, hemos sido 
condenados al camino de conflicto y luchas en lugar de la paz. 
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 Dentro del individuo hay un conflicto continuo entre la mente y el cuerpo. Ha 
habido conflicto dentro de las familias que se ha expandido a las naciones y todo el 
mundo. Hoy no encontramos en la tierra ningún lugar libre de conflicto. Necesitamos 
tomar conciencia del hecho de que somos responsables de esta historia de pecado. 
Repito: todos los conflictos son el resultado de la caída humana. 

 

 Si todo el mundo hubiera crecido originalmente de la semilla buena del árbol 
bueno en un ambiente bueno; entonces, sin duda, el mundo hoy sería un mundo de 
paz, un mundo de esperanza y con un futuro seguro. Pero este no es el caso. Vivimos 
en un mundo en el que el bien y el mal están enmarañados. Incluso una semilla buena, 
no puede dar frutos buenos cuando está rodeada de un ambiente malo. Lo mismo es 
verdadero para los seres humanos. Para que toda la humanidad sea buena, es 
necesario, primero, que cada individuo sea bueno; pero para que ellos den fruto, 
debemos crear un buen ambiente en la nación y el mundo. 

 

 Así como la creación pasa por cuatro estaciones, la historia humana debería 
continuar eternamente evolucionando a través de los ciclos que son como la 
primavera, el verano, el otoño y el invierno. Debido a la caída, sin embargo, nuestro 
mundo nunca tuvo el primer momento de esperanza en cual toda la humanidad se 
deleitará, la alegre primavera en la que pudiéramos saludar el día de gloria. 

 

 Caín y Abel, los hijos de nuestros antepasados Adán y Eva, no nacieron del 
amor de Dios. Adán y Eva deberían haber creado el verdadero linaje de Dios, pero 
ellos crearon el falso linaje de Satanás a través del acto de la caída. Entonces, los hijos 
que ellos dieron a luz, no fueron los hijos de Dios, sino que fueron los hijos del diablo, 
Satanás. 

 

 Adán y Eva se convirtieron en los antepasados pecaminosos de la humanidad y 
la Biblia registra que ellos fueron echados del Jardín del Edén. Por eso, en Juan 8:44, 
Jesús retó a la gente, diciendo: “Vosotros sois de vuestro padre el diablo y los deseos 
de vuestro padre queréis hacer”. 

 

 Sin la caída, Adán y Eva habrían recibido las palabras de bendición de Dios. Él 
anhelaba decirles: “Mis amados Adán y Eva, Yo los creé para construir un mundo que 
cumpliera el propósito de la creación y para vivir en un jardín de amor. Ustedes son 
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mis hijos y serán los maestros, los padres y los reyes de la paz y la felicidad”. Adán y 
Eva, nuestros antepasados, estaban destinados a ser los eternos dueños verdaderos, 
Padres Verdaderos y reyes verdaderos de los dos mundos, el celestial y el terrenal. 

 

 Entonces, ¿qué fue lo que empujó a los seres humanos al camino de la trágica 
caída? La caída ocurrió cuando los seres humanos tomaron el punto de vista 
centralizado en sí mismos, en lugar de obedecer la Palabra de Dios. Hoy, el fruto de la 
caída se ve claramente en los pensamientos extremos y comportamiento egoístas que 
rugen alrededor de nosotros con impunidad. 

 

 Estoy hablando del comportamiento censurable de personas que acostumbran a 
buscar su propio beneficio y conveniencia, sin considerar la posición y situación de 
otros. Me refiero a las actitudes vergonzosas de la gente que trata de salvarse a sí 
misma, sin preocuparse si los otros viven o mueren. Estos son ejemplos del tipo de 
comportamientos que produjeron la caída. 

 

Sin duda, este no es el tipo de comportamiento que Dios planeó al momento de la 
creación. Dios no deseaba originar tal mundo y nosotros no queríamos nacer en un 
mundo así. 

 

 Por lo tanto, Dios ha establecido Su propósito de limpiar esta trágica, 
lamentable y dolorosa historia y regresar al mundo de paz, felicidad, libertad y bondad 
que Él deseaba originalmente. Él está trabajando para enderezar este mundo caído. 
Éste es el camino de la restauración y de la providencia de la salvación. 

 

 Como descendientes de Adán y Eva, toda la humanidad está caída. Pero, dentro 
de nosotros, aún existe una mente o conciencia original que nos dirige hacia el mundo 
original. Por esta razón, las personas, a lo largo de la historia, siempre desearon y 
anhelaron el mundo que Dios quiso establecer originalmente. este deseo largamente 
anhelado permanece hoy como un ideal que no puede ser extinguido o ignorado. 

 

 Dios ha llevado a cabo Su providencia una y otra vez, en cada período histórico, 
para poder inspirar a los seres humanos caídos a volver a Su ideal con un nuevo 
corazón. Finalmente, necesitamos un Salvador, ya que si no aparece una persona 
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central, capaz de cambiar este Cielo y Tierra con estos ideales, entonces la verdadera 
libertad, la paz y otros ideales nunca se realizarán. La humanidad está destinada a 
soportar un interminable camino de dolor e indemnización de proporciones celestiales. 

 

 Bajo estas circunstancias, Dios no puede aparecer ante nosotros en la gloria, la 
paz o la libertad, y el camino de la restauración no puede ser fácil. Dios aparece en 
medio de las dificultades, y para encontrarlo a Él, primero debemos hacer de nosotros 
una ofrenda de sacrificio. Esto se debe a que el camino de la restauración es el camino 
de la indemnización. 

 

 Esto significa que, a menos que podamos limpiar el dolor en el corazón de Dios 
y disolver todo el resentimiento allí, no podremos tener la esperanza de lograr la paz 
en la humanidad, mucho menos ver el ideal de Dios de la creación dando frutos en la 
tierra. Debido a que causamos el dolor de Dios a través de la caída, somos 
responsables de liberarlo de la carga de dolor que pesa como una gran roca en Su 
corazón. 

 

 Pero, ¿quién de nosotros está pensando verdaderamente de esta manera hoy? 
Incluso los creyentes más devotos en Jesús están ciegos y sordos ante esta verdad, 
pensando que simplemente serán salvos. Sin embargo, como seres humanos caídos, 
necesitamos regresar al estado antes de la caída. 

 

 Como perdimos a Dios, debemos volver al estado de gracia en el que estaríamos 
si nunca lo hubiéramos perdido. Debido a que perdimos a los Padres Verdaderos de la 
humanidad, debemos regresar a la posición en la que estaríamos si no los hubiéramos 
perdido. Debemos regresar para vivir en el jardín de paz centralizado en Dios y los 
Padres Verdaderos como sus hijos. 

 

 ¿Qué estrategia usa el Dios omnisciente y todopoderoso para cambiar este 
mundo infernal a un mundo de paz? Necesitamos recordar que para alcanzar este 
propósito, Dios soportó una historia de sacrificio y derramamiento de sangre, a través 
de agotadores ritos y reglas religiosas. Nos referimos a esta historia como la 
providencia de la salvación o la providencia de la restauración. 
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 Originalmente, si los seres humanos no hubieran caído, nuestra mente y cuerpo, 
centralizados en el amor de Dios, no tendrían contradicción el uno con el otro. Debido 
a la caída, sin embargo, la mente y el cuerpo se oponen el uno al otro. Incluso, si fuera 
posible llegar a un mundo ideal, pero los individuos no resuelven este problema y 
establecen el verdadero estándar de corazón, no tendría significado ni siquiera vivir en 
el mundo ideal de nuestros sueños. 

 

 El Ser Absoluto, quien es el Señor de la Creación, creó todo el universo para 
amar y ser uno con Él. Los seres humanos, los más elevados de los seres creados, 
deben estar en la posición de señores de la creación. Para hacer esto, debemos ser 
capaces de encarnar el corazón de Dios. Ser uno con el corazón de Dios es más que 
establecer la relación de padre e hijo, entre Dios y nosotros. Es también Él eslabón que 
conecta a la humanidad con el resto de la creación. 

 

 Al restaurar el mundo ideal de paz, el mundo del ideal original de la creación, es 
necesario, primero, establecer ciertas condiciones. Debemos pasar por el proceso de la 
restauración a través de la indemnización. 

 

 ¿Qué significa restaurar por indemnización? Cuando algo o alguien pierde su 
posición y estado de ser, no puede ser restaurado a su posición y status sin primero 
pagar cierto precio. Se refiere a establecer condiciones, para restaurar a través de la 
indemnización. 

 

 Si existieran solamente el Cielo y la Tierra, Dios y nosotros, no necesitaríamos 
la palabra “indemnización”. Está allí debido a Satanás, que causó la caída de nuestros 
primeros antepasados. Si Satanás no existiese, no habría necesidad de indemnización. 
Tampoco serían necesarias la expresiones: “unidad de las religiones”, que ahora 
proclamamos con todas nuestras fuerzas, “la liberación de Dios” o “la liberación de la 
humanidad”. 

 

 La caída causó la destrucción de la vida humana y convirtió la historia en un 
registro de angustia y fracaso, una crónica de guerra. Para limpiar esta historia y 
aclarar todos los problemas fundamentales, Dios necesita establecer nuevamente el 
punto de partida original. Puede hacerlo a través de una persona que viva una vida de 
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amor verdadero, por el bien de Dios, la humanidad y toda la creación. esta es la misión 
del Mesías. 

 

 ¿Qué hizo Jesús cuando estaba en esta tierra? A pesar de que fue perseguido y 
murió en la cruz, él amó verdaderamente a la humanidad. Jesús dejó este mundo 
dando el ejemplo supremo de amor en la cruz. A lo largo de su vida, Jesús nunca dijo 
que quería recibir amor. En lugar de ello dijo que había venido a servir y que amaría 
incluso a sus enemigos. Sin esa clase de amor, no podemos encontrar el origen de la 
paz, y sin el origen de la paz, no podremos establecer un mundo de paz. 

 

 El mundo de paz nunca puede llegar a existir mientras estemos solamente 
enfocados en recibir amor. Nuestros propios padres no son solamente nuestros padres, 
ni tampoco nuestros hermanos físicos más jóvenes son sólo nuestros hermanos. 
Incluso nuestros propios hijos no son solamente nuestros hijos. Una vez que nos 
convirtamos en personas de carácter verdadero, llegaremos a sentir que todas las 
personas son nuestro padre, hermano o hijo, y vamos a querer tratarlos como tales. No 
vamos a ser capaces de mirar a todas las personas que están andando por el mundo de 
muerte sin derramar lágrimas de nuestros ojos. 

 

 Cuando vean a los jóvenes abatidos en un pantano de drogas y corrupción, se 
sentirán obligados a dedicar todo su corazón y alma a salvarlos, como si fuesen sus 
propios hijos. Ésta es la manifestación del amor que inconsciente y naturalmente busca 
dar, en lugar de recibir. 

 

 La unidad es otro requisito para la libertad y la paz. Consideren la vida de un 
esposo y de una esposa. Si los dos no son uno, ¿cómo pueden disfrutar de la libertad 
de ser esposo y esposa en un verdadero sentido? Si un esposo y una esposa no son 
uno, entonces no hay esperanza de armonía en la familia. La paz en la familia será un 
sueño imposible. 

 

 Una persona blasfema a Dios si está frente al Dios incambiable y dice que será 
una persona cambiante. Blasfemamos al amor si estamos en la presencia de Su amor 
incambiable y practicamos un amor cambiante. El fundamento para la paz comienza 
en nuestros propios corazones, cuando compartimos el dolor y la alegría con Dios. A 
partir de allí, podemos expandir la base de la libertad y la felicidad al mundo. 
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 Por esta razón, debe surgir en la tierra un movimiento religioso que nos enseñe a 
alcanzar el completo dominio sobre el cuerpo, y que sea capaz de unificar a las 
personas del mundo. Jesús comenzó ese movimiento. 

 

 Por favor, recuerden que estas palabras son una advertencia de Dios, 
proclamada para la humanidad que camina en los Últimos Días por las aguas turbias 
de un mundo corrupto. Estamos siendo llamados para cumplir la tarea de la 
restauración. Es nuestro destino. No podemos escapar a nuestro destino que es el 
mandamiento absoluto del Cielo. 

 

 Pienso que todos, en algún momento de nuestras vidas, buscamos el origen de la 
paz y la felicidad. ¿De dónde vienen realmente la paz y la felicidad? No se originan en 
América o Corea o las Naciones Unidas. El tema crucial es cómo nosotros, seres 
humanos, cuyas mentes y cuerpos están en conflicto, podemos llegar a abrazar el 
punto de vista verdadero del universo y encontrar paz y felicidad en nuestros propios 
corazones. 

 

 Los restos de 6 mil años de prolongada guerra entre el bien y el mal continúan 
ardiendo en nuestros propios corazones. La Primera Guerra Mundial fue cruel, como 
también lo fue la Segunda Guerra Mundial. Esas guerras, sin embargo, fueron eventos 
relativamente pequeños, en un conflicto mucho mayor. Ninguna de las dos duró más 
de cinco años. 

 

 Sin embargo, la lucha entre la mente y el cuerpo, que existe dentro de cada uno 
de nosotros, es la peor clase de guerra. Es una guerra que no conoce fin y cuyo 
resultado inevitable nos lleva precipitadamente hacia la ruina. Todos sienten el 
tormento de esta lucha en su propia vida. La confrontación entre la mente y el cuerpo 
es una batalla cruel del bien contra el mal que representa la lucha eterna entre Dios y 
Satanás. 

 

 Debido a este conflicto, la imagen humana verdadera ha estado oculta en una 
densa neblina y atrapada detrás de una alta reja. Debemos generar un viento de verdad 
y amor que sea lo suficientemente fuerte para despejar la neblina. Debemos derribar la 
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poderosa pared dentro de nosotros, que es tan alta que podría penetrar el cielo. El 
curso de superar esta lucha es nuestro destino. 

 

 Para ganar esta batalla debemos superar los deseos del cuerpo tales como el 
sueño, la ambición y el deseo sexual fuera del principio. Cuando mi esposo, el 
Reverendo Moon, comenzó su curso, declaró su lema: “Antes de buscar dominar el 
universo, primero debo controlar mi propio ser”. Y así es como él ha vivido durante su 
vida. 

 

 Debemos ser honestos respecto del estado del mundo y de nuestra nación hoy. 
La Biblia dice que en los Últimos Días los corazones de los hombres se enfriarán y 
que la humanidad vivirá como huérfana. También predice que las naciones avanzarán 
torpemente en confusión y desesperanza. ¿Alguna vez han experimentado la paz 
verdadera en sus corazones, siquiera por un momento? ¿Tiene un maestro verdadero 
nuestra nación? 

 

 ¿Dónde están los verdaderos patriotas que aman verdaderamente a este país y a 
su gente al punto de estar dispuestos a dar sus vidas para lograr la paz? ¿Quién puede 
sugerir una filosofía o ideología con el poder para salvar a los jóvenes de este país, que 
están enfermos y declinan espiritualmente? Su condición es realmente lamentable y no 
podemos evitar sentir intenso dolor por ellos. 

 

 Todo esto nos lleva al hecho de que no hemos podido establecer Él estándar de 
un corazón, un cuerpo y un pensamiento dentro de nosotros mismos. Sin la unidad de 
mente y cuerpo, ¿cómo podemos esperar la armonía en la familia, la paz en el país o 
en el mundo? 

 

 A lo largo de las eras, nuestras mentes originales han anhelado la paz, la 
felicidad y la unificación. El problema siempre ha sido nuestro cuerpo físico, que está 
en guerra con el deseo de la mente. Sin embargo, nuestra carne es el contenedor de 
nuestra mente. Entonces, no podemos descartarlo cuando queramos. Lo importante es 
cómo manejar este cuerpo físico, cuyos impulsos y direcciones cambian minuto a 
minuto. 

 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1427  

 Luego de la caída, el cuerpo se convirtió en la morada de Satanás. Así como el 
apóstol Pablo se lamenta en Romanos 7:23-25: “pero veo otra ley en mis miembros, 
que se rebela contra la ley de mi mente, y que me lleva cautivo a la ley del pecado que 
está en mis miembros. ¡Miserable de mí! ¿Quién me librará de este cuerpo de muerte? 
Gracias doy a Dios, por Jesucristo Señor nuestro. Así que, yo mismo con la mente 
sirvo a la ley de Dios, más con la carne a la ley del pecado.” 

 

 Cuando miramos honestamente dentro de nosotros mismos, podemos ver todos 
estos elementos de bien y mal. Nuestra mente o conciencia está orientada hacia el 
bien, pero nuestro cuerpo nos empuja en la dirección opuesta, hacia el mal. Si no 
podemos resolver este conflicto de mente y cuerpo, entonces sin duda el pecado nos 
atormentará por la eternidad. Esto es la verdad, incluso para alguien tan santo como 
Pablo. 

 

 Damas y caballeros: ¿Cuál es el verdadero camino hacia la paz mundial? La 
guerra no puede ser la respuesta. La riqueza, el poder o el conocimiento tampoco son 
la solución. Ni tampoco puede lograrse con el poder político o diplomático de las 
Naciones Unidas. No se puede esperar nada del foro de las Naciones Unidas si sus 
consideraciones más importantes son los deseos de los individuos egoístas y el interés 
nacional de los estados miembros. 

 

 Mientras tengamos naturaleza caída dentro de nosotros, no importa cuánto 
cantemos nuestros ideales o llamemos a la paz; la historia siempre estará llena de 
luchas y confusión. Por esto llegamos a la conclusión de que no podremos encontrar el 
camino hacia la paz a menos que arranquemos nuestra naturaleza caída desde la raíz. 

 

 El camino hacia la paz mundial no está lejos, en los confines de la tierra, sino 
que se encuentra sólo en el lugar donde cada uno de nosotros puede unir su mente y 
cuerpo divididos. Cuanto más grande sea el abismo entre la mente y el cuerpo de una 
persona, mayor será la lucha y el dolor resultante. 

 

 La mente es el puesto de centinela de Dios, mientras que el cuerpo es el frente 
de batalla de Satanás. Necesitamos achicar el abismo entre la mente y el cuerpo y, 
finalmente, unirlos. 

 



Conferencias y Discursos del Rev. Sun Myung Moon y la Dra. Hak Ja Han Moon (1965-2005) 

 

   1428  

 Para eliminar nuestra naturaleza caída arraigada profundamente, heredada de 
nuestros padres falsos, necesitamos Padres Verdaderos. Debemos encontrar a los 
Padres Verdaderos, alcanzar la unidad de mente y cuerpo y la unidad de pensamiento, 
aprendiendo de ellos cómo practicar el amor verdadero y vivir por los demás. 

 

 Damas y caballeros: observen el mundo. Hay tantos problemas. Ellos 
comenzaron con las luchas entre la mente y el cuerpo, esposo y esposa; y avanzan 
todo el camino hacia los conflictos y las guerras entre las naciones. Se pueden 
remontar a causas ilimitadas, pero si cavamos profundo hasta la raíz, siempre 
llegaremos a los problemas entre la mente y el cuerpo, y el hombre y la mujer. 

 

 La historia del sufrimiento humano comenzó con una falsa relación entre un 
hombre y una mujer. La discordia en la familia se desarrolla rápidamente hacia varios 
problemas en la sociedad y luego en el mundo. 

 

 Si pudiéramos simplemente resolver los problemas de los hombres y las mujeres 
en cada familia, en cada sociedad, país y en el nivel mundial, y establecer un modelo; 
entonces, el mundo podría unirse como un mundo de paz. Sería el mundo ideal de la 
creación original. 

 

 Originalmente Dios quería que un mundo de paz se enraizara en esta tierra, 
centralizado en nuestros primeros antepasados: Adán y Eva. Si ellos no hubieran 
caído, sino que hubiesen crecido de acuerdo a la voluntad de Dios y hubieran 
perfeccionado su carácter, habrían recibido la bendición de Dios, formado una familia 
ideal, capaz de construir el Reino de los Cielos ideal, libre del mal y el dolor. 

 

 Ese habría sido un mundo de paz eterno. La humanidad habría disfrutado de una 
vida de felicidad, de generación en generación. Podríamos habernos comunicado 
directamente con Dios, como Sus hijos directos, y con nuestros antepasados en el 
Cielo. Se habría convertido en un mundo en el que el bien tendría absoluto dominio y 
la gente sería incapaz de pecar. 

 

 La historia humana comenzó de un modo equivocado, pero nuestro Padre 
Celestial no nos abandonó. En lugar de ello, durante 6 mil años, Dios ha dedicado Su 
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corazón y alma a encontrar a Sus hijos perdidos. Ni siquiera una vez se ha lamentado 
de haber creado a los seres humanos. Nunca se ha sentido desalentado ante la 
habilidad de Satanás de hacer las cosas a su modo. Con una inquebrantable devoción, 
Dios ha trabajado con verdadero amor y perdón para llevar a cabo la providencia de la 
restauración. 

 

 No es una mera coincidencia que podamos estudiar y aprender un poco más 
profundamente acerca de Dios hoy, más de lo que lo podíamos hacer antes. 
Necesitamos estar agradecidos a la gracia del Cielo y a nuestros antepasados que nos 
guiaron a esta verdad. 

 

 Nuestra mayor tarea es perfeccionar nuestro carácter a través de la unidad de 
mente y cuerpo, corregir a las familias que se dividieron bajo el dominio de Satanás y 
establecer familias verdaderas restauradas. 

 

 La esperanza de Dios es vivir eternamente en una familia que esté unida a través 
de tres generaciones. La grandeza del amor verdadero está en que nos permite ser los 
compañeros de Dios y permite a Dios ser uno con nosotros. La familia ideal sirve a los 
abuelos como si estuviera sirviendo al Cielo, muestra absoluta obediencia a los padres 
y crea hijos a través de relaciones absolutas entre un esposo y una esposa, quienes 
educan a sus hijos, sin pecado, en la pureza. Cuando hagamos esto, nuestras familias 
alcanzarán la unidad de corazón con Dios y serán el lugar de nacimiento de la 
felicidad y la paz eternas. 

 

 Damas y caballeros: los seres humanos fueron creados originalmente para que la 
mente y el cuerpo respondieran al amor verdadero de Dios y fueran uno. Muchas 
personas en la tierra hoy, sin embargo, viven ignorando el rol de la mente. No saben 
que la mente es realmente la base a través de la cual podemos desarrollar el carácter 
que puede encontrar la paz centralizada en el amor de Dios. Hay suficiente lugar en 
todas las mentes humanas para abrazar a Dios. 

 

 La persona que llega a tener una mente recta querrá llevar a todas las personas 
de una sola vez hacia el palacio de la paz. Debido a que los seres humanos son los 
hijos de Dios creados a Su imagen, todos poseemos el potencial de ser personas libres 
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del conflicto entre la mente y el cuerpo, y de establecer el origen de la verdadera 
unificación en nosotros mismos. 

 

 No hay posibilidad de contradicción o conflicto dentro de Dios, el Ser Absoluto. 
Su carácter divino se refleja en la creación y en la estructura dual de mente y cuerpo, 
masculino y femenino en los seres humanos. Dios existe en un estado de unificación 
absoluta y total dentro de Sí mismo. Entonces, es razonable que los seres humanos, 
que fueron creados para asemejarse a Dios, el Gran Rey de toda la creación, deban 
también tener la habilidad de alcanzar la total unificación de mente y cuerpo. 

 

 Sin embargo, como resultado de la caída, los seres humanos perdieron Él 
estándar de armonía y unificación entre la mente y el cuerpo y viven en un lodazal de 
lucha y contradicción. 

 

 Es casi imposible vivir una vida en la cual la mente tenga completo control 
sobre el cuerpo en un mundo en el que las fuerzas del mal son desenfrenadas. Por esta 
razón, Dios, en Su sabiduría, ha permitido que surjan religiones necesarias y 
apropiadas para salvar a la humanidad caída, teniendo en cuenta a todas las eras, 
culturas, medios y circunstancias regionales. 

 

 A lo largo de la historia humana los hombres han tratado de seguir las 
enseñanzas de la religión y han tratado de ser pioneros constantes en el camino de la 
vida centralizados en la mente. Hemos aprendido el camino de la autonegación y de 
cómo situar nuestra esperanza en el mundo eterno, no aferrándonos a la realidad 
actual. 

 

 En el Cristianismo, por ejemplo, se nos enseña a enfocarnos en el Reino de Dios 
y Su rectitud, no en este mundo. Las escrituras nos advierten que no seamos egoístas y 
que no vivamos con opulencia en este mundo. El Cristianismo siempre enfatiza la paz, 
que se origina en el mundo de la mente y el corazón. 

 

 Un buen ejemplo de esto son las enseñanzas de Jesús: “El Reino de los Cielos 
está dentro de ustedes”. Este concepto del Reino de los Cielos no tiene nada que ver 
con la prosperidad terrenal o el poder y tiene eco en muchos otros credos. La 
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declaración de Buda: “En todo el Cielo y la Tierra, sólo yo soy honorado”, también 
puede entenderse en el mismo contexto. 

 

 Los métodos pueden diferir de una religión a otra, pero la misión de todas las 
religiones es fortalecer la esperanza interna y las aspiraciones de los seres humanos. 
Nos guían a examinarnos y a vivir una vida donde la mente subyuga al cuerpo. De este 
modo, Dios continuó Su providencia para la salvación humana a través de la religión 
durante 6 mil largos años. 

 

 Pero el hecho es que, hasta ahora, ningún líder o sabio ha podido mostrarnos 
cómo superar completamente el conflicto entre la mente y el cuerpo y lograr la 
unificación eterna y la paz duradera. Nadie puede enseñarnos cómo conquistar el 
cuerpo de una vez por todas centralizados en la mente. 

 

 Nadie pudo mostrarnos cómo encontrar el verdadero estándar para la paz. Nadie 
nos puede traer a ese punto de completa unidad donde los padres se hacen eternamente 
uno y los cónyuges, los hermanos, los padres y los hijos, y todos los parientes pueden 
estar unidos eternamente como si fuesen uno sólo. 

 

 Ahora, sin embargo, ¡ha llegado el tiempo para la paz! La larga espera del Cielo 
ha llegado a su fin. Estamos viviendo en el momento final de los Últimos Días de la 
historia humana. El Cielo no puede extender o permitir cualquier otra dilación de la 
providencia para la salvación humana. 

 

 Esto se debe a que los Padres Verdaderos, quienes el Cielo y la Tierra han 
deseado que vinieran y han anhelado ver, están ahora en la tierra. Están tomando toda 
la responsabilidad sobre ellos y están completando exitosamente la providencia de la 
salvación. En este mundo, enmarañado de caos y corrupción, ellos están estableciendo 
un orden de amor verdadero. 

 

 Damas y caballeros: se dice que aquellos que creen serán bendecidos. Mi 
esposo, el Reverendo Sun Myung Moon, y yo, quienes estamos trayendo esta verdad 
del Cielo para ustedes, estamos en la posición de Padres Verdaderos. 
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 La filosofía y pensamiento de los Padres Verdaderos, revelada al Reverendo 
Moon, es una verdad que promete paz a la humanidad. El comunismo y la democracia 
han tratado de traer paz, pero fracasaron. El pensamiento que prevalece es el 
“Diosismo”, la filosofía y tradición de “vivir por los demás”. Sólo este camino de vida 
sacrificado, basado en el Paternalismo Celestial, puede llevarnos a la vida eterna y a la 
paz. 

 

 De este modo, llegaremos a la asombrosa comprensión de que, como el 
compañero del amor recíproco de Dios, llegaremos a poseer un valor aún mayor que el 
de Dios. Debemos alabar a Dios por esto. Este amor es el único camino por el cual 
podemos finalmente conectarnos al mundo eterno de paz. Es el punto de partida de la 
vida eterna en el Reino de Dios en la Tierra y en el Cielo. 

 

 En nuestra capacidad de Padres Verdaderos de la humanidad, mi esposo y yo, 
ya hemos unido a todo el Mundo espiritual. Estamos recibiendo mensajes de apoyo y 
unidad de los Fundadores de las cuatro grandes religiones centralizados en Jesús, 
incluyendo a Buda, Confucio y Mahoma; y de los 120 discípulos mayores de cada uno 
de estos líderes. Ellos enviaron estos mensajes después de haber estudiado nuestras 
enseñanzas en los seminarios de Principio Divino y Pensamiento de Unificación en el 
Mundo espiritual. Están llenos de esperanza y sienten inmensa gratitud hacia los 
Padres Verdaderos. 

 

Incluso los líderes comunistas de todo el mundo que han ido al Mundo espiritual, 
comenzando por Marx y Lenin, han completado el seminario de Principio Divino de 
acuerdo al mandato de los Padres Verdaderos. Ellos también están enviando mensajes, 
bañados de lágrimas de arrepentimiento y profunda lamentación. 

 

 Todas estas personas en el Mundo espiritual ahora sólo tienen una esperanza. Y 
esta es que sus creyentes y seguidores acepten las enseñanzas de los Padres 
Verdaderos lo antes posible, trabajen por la paz, y se preparen para su vida eterna. 

 

 Sus mensajes nos imploran que no gastemos nuestro precioso y efímero tiempo 
en la tierra y que nos preparemos sabiamente para la vida en el Mundo espiritual, 
donde todas las personas vivirán juntas por la eternidad luego de desechar nuestro 
cuerpo físico. 
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 ¿Qué significa esto para los hombres que están viviendo ahora en la tierra? 

 

 Primero, significa que todas las personas, hombres y mujeres, jóvenes y viejos, 
ricos y pobres por igual, deben creer en el hecho inequívoco de que Dios está 
realmente vivo y que Su voluntad está trabajando. No debemos pensar en Él sólo 
conceptualmente. Dios está observando todos nuestros pasos y todos nuestros actos 
con ojos de fuego, brillantes de expectativa. 

 

 Dios está esperando el día en el que todos los seres humanos que abandonaron 
Su seno y fueron a Satanás se arrepientan y regresen a Él. Hace mucho tiempo, Él 
pintó un cuadro de cómo sería cuando el hijo pródigo, quien una vez lo dejó, vuelva al 
Padre con lágrimas de arrepentimiento. Ahora Su pedido urgente es que nosotros 
realmente hagamos esto. Dios quiere consolar y servir a los Padres Verdaderos 
quienes aún están en la tierra y andan el camino de sangre, sudor y lágrimas para la 
restauración humana. 

 

 La esperanza desesperada de Dios es que recibamos con un corazón serio la 
advertencia que Él da en estos Últimos Días, corrijamos los errores de nuestras vidas y 
vivamos de modo tal que no tengamos que arrepentirnos en el futuro. 

 

 Segundo, se nos advierte que debemos aceptar como un hecho la existencia del 
Mundo espiritual y vivir cada aspecto de nuestras vidas de acuerdo a la ley celestial. 
Dios está diciendo severamente que descubramos nuestros seres más elevados, 
desarrollemos una naturaleza espiritual más avanzada y establezcamos un mundo de 
paz en esta tierra sin demora. 

 

 Dios nos está observando. Cientos de miles de hombres sabios, junto con todos 
nuestros antepasados, están observando nuestras vidas diarias. Cuando tomamos 
conciencia de esta certeza, ¿cómo podemos ir en contra de la ley celestial? 

 

 Pronto ustedes también comenzarán a tener experiencias espirituales. Ha llegado 
el tiempo en el que nuestros antepasados serán movilizados para observar y guiar sus 
vidas e incluso sus pensamientos, directamente. Los innumerables miembros de la 
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Unificación, que creen y siguen las enseñanzas de los Padres Verdaderos, ya están 
experimentando este estado de vida. 

 

 Damas y caballeros: gracias una vez más por venir aquí esta tarde. Ustedes son 
verdaderamente bendecidos porque pueden vivir en la era histórica y providencial en 
la que el Mesías, los Padres Verdaderos de la humanidad, ha regresado a la tierra. 

 

 Este es el tiempo en el que Corea del Norte y del Sur y todas las otras naciones 
se unirán, no por las armas y los cuchillos, sino por el amor y la verdad. Este es el 
tiempo en el que todas las religiones del mundo se unirán bajo la guía de los Padres 
Verdaderos y en el que todos los sabios y antepasados en el Mundo espiritual 
descenderán a la tierra para vivir con nosotros y comunicarse directamente con 
nosotros. 

 

 Me gustaría concluir este discurso insistiendo en que toda la humanidad cumpla 
la responsabilidad para la cual ha sido llamada, uniéndose para construir un mundo de 
paz que trascienda las razas, las ideologías y las barreras nacionales. Oro para que las 
bendiciones ilimitadas de Dios desciendan sobre su familia y su nación en abundancia. 
Muchas gracias. 

 

Traducción: Gloria Dantas 
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2005.08.01 - Los Verdaderos Padres son la 
Encarnación de Dios 
 
1º de Agosto de 2005. 
 
Distinguidos invitados de casa y del extranjero, damas y caballeros, 
 
Antes de comenzar, me gustaría pedirles que mantengan en su mente que no me 
encuentro aquí ante ustedes, en este histórico día, para saludarles con un discurso 
superficial y convencionalmente escrito. Yo he venido a la tierra en la calidad del 
Verdadero Padre, para salvar a la humanidad del pecado. Aunque solo hablaré 
brevemente, me gustaría tomar la oportunidad para transmitirles un mensaje enviado 
por Dios a nosotros. Mi charla se titula: "Los Verdaderos Padres son la Encarnación 
de Dios" 
 
Damas y Caballeros, 
 
¿Hay alguien aquí que haya visto a Dios? El existe como un Ser sin forma. Aunque 
pasemos al mundo espiritual, no podremos verlo. Por eso, para que Dios establezca 
una relación con los seres humanos, que están compuestos de carne y sangre, y para 
que viva junto con nosotros, El necesita manifestarse como el Padre aquí en la tierra, a 
través de un cuerpo físico. Trabajando dentro de esta ley celestial, Dios creó a los 
primeros ancestros, Adán y Eva. A través de ellos, El intentó manifestarse a Sí mismo 
sobre la tierra, tanto en espíritu como en cuerpo. Adán y Eva habrían simbolizado 
también al mundo terreno y al espiritual juntándose en armonía y unidad, la 
unificación del universo. 
 
¿Entonces, cómo es que los seres humanos, nacidos con un cuerpo físico, llegan a se 
las manifestaciones de Dios, que no tiene cuerpo? La naturaleza de Dios es absoluta, 
única, incambiable y eternal. El creó a Su más grande obra maestra, los seres 
humanos, para reflejar completamente todos los aspectos de esa naturaleza. El cuerpo 
físico, creado sobre la base de los principios del mundo temporal de la sustancia, no 
puede existir para siempre. Por eso, Dios planeó morar en ellos, lograr la completa 
unidad con ellos, una vez que Adán y Eva hubiesen alcanzado la perfección. El planeó 
que ellos pudiesen entrar en una relación de eterno amor verdadero en la que El 
pudiese ser Adán, y al mismo tiempo, Dios. De igual manera, Dios sería Eva, y al 
mismo tiempo, Dios. Si Adán y Eva no hubieran caído, y se hubieran sujetado a los 
mandamientos de Dios, hubiesen logrado la perfección como individuos, y se hubiesen 
unido en una sagrada unión matrimonial con la bendición de Dios, no sólo sus hijos 
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sino también sus descendientes por generaciones hubieran vivido por siempre como 
Su encarnación sustancial, heredando Su naturaleza generación tras generación. 
 
La Esfera de las Relaciones de Verdadero Amor 
 
La esfera del valor absoluto del verdadero amor sólo podrá ser lograda cuando la 
esfera de las relaciones de verdadero amor sea firmemente establecida. Así, si Adán y 
Eva hubiesen obtenido tal estándar, la humanidad habría sido automáticamente 
elevada a la posición de absoluto compañero objeto de Dios, desde cuya posición ellos 
habrían podido disfrutar de una eterna vida de gozo y felicidad a través de sus 
descendientes. Al final, sin embargo, la Caída humana asestó el más severo golpe a 
Dios. Desde la perspectiva vertical, Dios y la humanidad estaban en la relación de 
padre e hijo. Desde el punto de vista horizontal, los seres humanos son Dios Mismo, y 
al mismo tiempo son Sus hijos. A través de la Caída, Dios perdió todo esto. 
 
Una vez que Adán y Eva hubieran llegado a se la forma visible de Dios, El hubiese 
morado en sus corazones y reinado sobre el mundo físico, corpóreo y el mundo 
espiritual, incorpóreo. En otras palabras, Dios hubiera reinado sobre el mundo 
conjuntamente con Adán y Eva. Juntos, ellos hubiesen creado el reino de Dios sobre la 
tierra, esto es, el Reino de Paz. Adán habría llegado a ser el Rey del Reino de los 
Cielos en la tierra, así como el rey del Reino de los Cielos en el mundo espiritual. 
Habiendo heredado la naturaleza de Dios en toda su gloria, Adán se habría colocado 
sobre toda la creación como un ser absoluto, un ser único, y un ser eterno. Él habría 
sido el inmutable padre, dueño, maestro y el rey del amor verdadero en este mundo de 
sustancia. Además, cada uno de los seis billones de personas que viven en el mundo 
hoy en día, podrían haber sido la forma visible y la encarnación de Dios. 
 
¿Cuál fue el obstáculo para el logro de esto? Como he mencionado, el problema 
central fue la Caída Humana. La Caída condujo a la raza humana a la esfera de la 
ignorancia. Los convirtió en solitarios huérfanos. Aunque sus ojos puedan mirar Él 
escenario natural que se abre ante ellos, la Caída los hizo insensibles a Dios, la raíz de 
toda la creación. Ellos son incapaces de escuchar, ver o sentir Su presencia. 
 
El Sufrimiento de Dios 
 
Sin embargo, Dios fue sumergido en un sufrimiento y una pena más grandes que las 
de la humanidad. Satanás surgió como el archienemigo de Dios, violó Su ideal de la 
creación, profanó a Su hijo y a Su hija y robó el planeta Tierra., el jardín ideal del 
amor verdadero de Dios. La tierra se convirtió en el patio de recreo de Satanás. 
¿Pueden imaginarse cuán desgarrado por el dolor y la tristeza estaba el corazón de 
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Dios? No existen palabras para describirlo: fue una situación horrible y desdichada. 
¿Cuántas lágrimas de simpatía han derramado por Dios y Su aflicción? 
 
Dios no tuvo otra alternativa más que desamparar a Su bienamado hijo, no porque no 
tuviera la autoridad o el poder de agarrarse a Su hijo, sino porque Él no podía pisotear 
el camino celestial del amor, las reglas y los principios del Cielo que El Mismo había 
establecido. Por eso, nuestro Padre Celestial perseveró y esperó, derramando 
incesantes lágrimas de tristeza mientras continuaba con Su providencia para restaurar 
lo que había sido perdido. Sufriendo la indignidad de haberse negado a Sí Mismo 
como Creador, han pasado seis mil años en los que El caminó el sendero de la 
restauración de Sus hijos. A pesar de todo lo omnisciente y todo poderoso que pudiera 
ser, Dios tuvo que seguir un curso más tortuoso que el de haber morado en el mismo 
infierno para restaurar el verdadero linaje. No es posible que la providencia de la 
restauración, que Dios está llevando a cabo, pueda ser al azar. Esta no se puede 
desviar de los principios y las reglas del Cielo. 
 
Para ser exitoso en sus esfuerzos, Dios debe buscar y ungir a los Verdaderos Padres en 
la Tierra. Ellos restaurarán a la humanidad, a los degradados descendientes de la Caída 
que han heredado el linaje de sangre del padre falso, Satanás. Originalmente, Dios 
había intentado que Adán estableciera el linaje del Cielo después que hubiese logrado 
la perfección individual fuese bendecido por Dios en sagrado matrimonio. Por eso, 
Dios debe instalar aquí sobre la tierra al Dios visible con la misión de restaurar ese 
linaje celestial. En resumen, la meta de la providencia de Dios descansa en la 
edificación de verdaderas familias, verdaderas naciones, y verdadero mundo, sin 
ninguna relación con Satanás, aquí en el planeta Tierra. 
 
Esta es la razón por la que Jesucristo vino como el Segundo Adán hace dos mil años. 
Sin embargo, la nación de Israel y sus líderes no entendieron la voluntad de Dios 
aunque esa nación había sido preparada por cuatro mil años. Ellos no creyeron en 
Jesús. El fue enviado a la tierra como el Salvador y el Mesías, no obstante, como 
resultado de su falta de fe, la restauración de nuestro linaje centrado en Jesús, fue 
frustrada. Una vez más, Dios fue sumergido en un valle de tristeza y dolor. Él tuvo que 
esperar por el día del Nuevo Comienzo. Él ha estado esperando el día en el que 
pudiese desarraigar completamente el falso linaje de sangre de Satanás y comenzar el 
verdadero linaje de Dios. 
 
La Misión de los Padres Verdaderos. 
 
Damas y Caballeros, el hombre que está frente a Ustedes aquí y ahora, el Rvdo. Moon, 
es la persona que apareció en este mundo de maldad después de recibir la Ordenación 
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del Cosmos. Seguramente, ustedes no son conscientes de ellos, pero no puedo evitar el 
ver la mía, como una vida de innumerables privaciones y tribulaciones. Ha sido una 
grande, solitaria y desesperada batalla. Como un solitario luchador, armado nada más 
que con una silente resolución, tuve que enfrentar a las seis billones de fuerzas de 
Satanás. No podía perder esta batalla, sin importar el costo. Fue una batalla a través de 
la cual tuve que conducir al enemigo Satanás, hacia la voluntaria sumisión, y recuperar 
el Real Sello de Dios que había sido robado. 
 
Yo investigué profunda y ampliamente en el mundo espiritual, desafiando no 
solamente a los cuatro grandes fundadores religiosos, sino también a Dios Mismo. 
Pasé por indescriptibles sufrimientos, todo para revelar los misterios de la Creación y 
para encontrar las respuestas relacionadas con la salvación de la humanidad. Aprendí 
que - de acuerdo a la ley celestial - la salvación del mundo espiritual tiene que 
preceder a la salvación del mundo físico; por eso, yo completé primero, la salvación 
del mundo espiritual. 
 
Sobre este fundamento, llegué a esta etapa del cumplimiento a la carrera. Mi camino 
es el de un hombre completo de carácter maduro a quien Dios puede utilizar como Su 
forma visible. Yo he completado el camino del Verdadero Padre, fundando la 
verdadera tribu que porta la verdadera corriente de sangre de Dios que nunca más 
podrá ser profanada. He caminado el sendero del salvador y Mesías, cuya misión es la 
de restaurar a toda la humanidad. Este camino trasciende los niveles del individuo, la 
familia, la tribu, la nación y el mundo para incluir aún a los millones de personas en el 
mundo espiritual. La luz de la verdad que busqué y finalmente hallé está iluminando el 
camino de los seis billones de personas de la raza humana, quienes se encuentran 
ciegos. 
 
El camino que la humanidad debe seguir es ahora más que claro. No hay más 
obstáculos en su camino mientras viajan a máxima velocidad en la súper-autopista de 
la Era después de la Llegada del Cielo. Abran sus corazones, reciban la palabra de 
Dios y tomen el camino de la perfección individual. Conviértanse en representantes de 
los Verdaderos Padres. Lleguen a ser los verdaderos padres horizontales de la Era 
después de la Llegada del Cielo, transmitiendo la bendición de Dios a los demás 
libremente y sin reservas. Construyan el Reino de Paz aquí sobre la tierra y lleguen a 
ser los ciudadanos bendecidos del reino de los cielos, sirviendo a Dios por siempre 
como los verdaderos padres. 
 
Incluso mientras hablamos, clamores de dolor pueden ser escuchados en muchas 
partes del mundo. Les pido que sean conscientes de cuán importante es su rol como 
líderes preocupados por el futuro de la humanidad y que están trabajando en la línea 
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de frente para la realización del mundo de paz. 
 
El mensaje que les he transmitido en esta ocasión formal no es mi propia filosofía ni la 
teoría de la Iglesia de la Unificación; es la ley del Cielo. Es el camino del Cielo que 
Dios ha estado preparando por seis mil años. Dios está utilizando mi cuerpo físico - el 
cuerpo del Verdadero Padre - y está llevando a cabo Sus obras a través de mí como el 
Verdadero Padre encarnado. 
 
Por favor salgan de aquí esta noche con la nueva esperanza del Cielo en sus corazones. 
Espero y oro que, como la gente que está atendiendo a los Verdaderos Padres, ustedes 
se colocarán en los rangos de aquellos que trabajan para establecer el Reino de los 
Cielos. 
 
Que las bendiciones de Dios permanezcan para siempre con ustedes y sus naciones. 
 
Gracias. 
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